

DIARIO OFICIAL DA UNI

República Federativa do Brasil - Imprensa Nacional

Em circulação desde 1º de outubro de 1862

Ano CXLIX Nº 216

Brasília - DF, quinta-feira, 8 de novembro de 2012



Sumário

PÁG	INA
Presidência da República	1
Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento	7
Ministério da Ciência, Tecnologia e Inovação	
Ministério da Cultura	. 18
Ministério da Defesa	. 23
Ministério da Educação	. 45
Ministério da Fazenda	
Ministério da Integração Nacional	
Ministério da Justiça	
Ministério da Pesca e Aquicultura	142
Ministério da Previdência Social.	
Ministério da Saúde	147
Ministério das Cidades	161
Ministério das Comunicações	162
Ministério das Relações Exteriores	168
Ministério de Minas e Energia	168
Ministério do Desenvolvimento Agrário	175
Ministério do Desenvolvimento Social e Combate à Fome	177
Ministério do Desenvolvimento, Indústria e Comércio Exterior .	178
Ministério do Esporte	178
Ministério do Meio Ambiente	178
Ministério do Planejamento, Orçamento e Gestão	188
Ministério do Trabalho e Emprego	191
Ministério do Turismo	194
Ministério dos Transportes	195
Conselho Nacional do Ministério Público	205
Ministério Público da União	205
Tribunal de Contas da União	208
Poder Legislativo	210
Poder Judiciário	
Entidades de Fiscalização do Exercício das Profissões Liberais.	224
Ineditoriais	232

Presidência da República

CASA CIVIL IMPRENSA NACIONAL

EXTRATO DE CONTRATO Nº 19/2012 UASG 110245

Nº Processo: 00034000376201279. PREGÃO SISPP Nº 13/2012 Contratante: IMPRENSA NACIONAL CNPJ Contratado: 03135428000130. Contratado : HENGEFRAN ENGENHARIA E TECNOLOGIA-LTDA - EPP. Objeto: Prestação de serviços de manutenção preventiva e corretivas nos equipamentos gráficos. Fundamento Legal: Lei nº8.666/93, e alterações posteriores,

Páginas	Distrito Federal			nais ados
de 02 a 28	R\$	0,30	R\$	1,80
de 32 a 76	R\$	0,50	R\$	2,00
de 80 a 156	R\$	1,10	R\$	2,60
de 160 a 250	R\$	1,50	R\$	3,00
de 254 a 500	R\$	3,00	R\$	4,50

TARELA DE RREGGO DE JORNAIO AVVII COO

bem como as demais diplomas legais. Vigência: 29/10/2012 a 29/10/2013. Valor Total: R\$179.990,00. Fonte: 150020045 - 2012NE800424. Data de Assinatura: 29/10/2012.

(SICON - 07/11/2012)

EXTRATO DE CONTRATO Nº 20/2012 UASG 110245

Nº Processo: 00034000376201279. PREGÃO SISPP Nº 13/2012 Contratante: IMPRENSA NACIONAL -

CNPJ Contratado: 00446039000137. Contratado: PROGRAF PRO-DUTOS GRAFICOS LTDA - -EPP. Objeto: Prestação de serviços de manutenção preventiva e corretiva nos equipamentos gráficos. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93 e alteraçeos posteriores, bem como aos demais diplomas legais . Vigência: 29/10/2012 a 29/10/2013. Valor Total: R\$158.995,92. Fonte: 150020045 - 2012NE800425. Data de Assinatura: 29/10/2012.

(SICON - 07/11/2012)

EXTRATO DE CONTRATO Nº 21/2012 UASG 110245

Nº Processo: 00034000376201279. PREGÃO SISPP Nº 13/2012 Contratante: IMPRENSA NACIONAL -CNPJ Contratado: 01620996000109. Contratado: MULTH TEC-AS-SISTENCIA E COMERCIO DE MAQUINAS LTDA - EPP. Objeto: Prestação de serviços de manutenção preventiva e corretiva nos equipamentos gráficos. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93, e alteraçõesposteriores, bem como aos demais diplomas legais. Vigência: 29/10/2012 a 29/10/2013. Valor Total: R\$506.445,00. Fonte: 150020045 - 2012NE800423. Data de Assinatura: 29/10/2012.

(SICON - 07/11/2012)

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 9/2012 - UASG 110245

Nº Processo: 00034000315201210 . Objeto: Contratação, por Inexigibilidade de Licitação, da empresa PASSUS CAPACITAÇÃO EM GESTÃO LTDA., para ministrar o curso de "Revisão do Planejamento Estratégico da Imprensa Nacional", em Brasília-DF. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993 . Justificativa: Para capacitação de servidores da Imprensa Nacional. Declaração de Inexigibilidade em 06/11/2012 . SANDOVAL LUIZ DE SOUZA . Coordenador-geral de Administração . Ratificação em 06/11/2012 . FERNANDO TOLENTINO DE SOUSA VIEIRA . Diretor-geral . Valor Global: R\$ 56.000,00 . CNPJ CONTRATADA : 05.324.491/0001-40 PASSUS CA PACITACAO EM GESTAO LTDA - ME.

(SIDEC - 07/11/2012) 110245-00001-2012NE000001

INSTITUTO NACIONAL DE TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 41/2012 - UASG 243001

Nº Processo: 00100000369201236 . Objeto: Pregão Eletrônico - A presente licitação tem por objeto a formalização de Ata de Registro de Preços, com vistas a aquisição de equipamentos de informática, inclusas as instalações, implementações e configurações necessárias, para atender as necessidades deste Instituto Nacional de Tecnologia da Informação, observados os termos e condições estabelecidas no Edital e seus anexos, consoante as especificações técnicas e quantitativos máximos definidos nos itens 1 a 3. Total de Itens Licitados: 00003 . Edital: 08/11/2012 de 08h30 às 11h30 e de 14h às 17h30 . Endereço: Scn Quadra 02 Bloco e Asa Norte Edifício Sede Iti BRA-SILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 08h00 site www.comprasnet.gov.br.

> NATHERCIA MARIA RIBEIRO DE ALMEIDA Pregoeira

(SIDEC - 07/11/2012) 243001-24208-2012NE080003

SECRETARIA-GERAL SECRETARIA EXECUTIVA SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO

EXTRATO DE CONTRATO Nº 141/2012 UASG 110001

Nº Processo: 00052000984201265.

DISPENSA Nº 91/2012 Contratante: PRESIDENCIA DA REPUBLI-CA -CNPJ Contratado: 05275833000189. Contratado: KSI ROLA-MENTOS E PECAS LTDA - ME -Obieto: Aquisição de equipamentos de proteção individual EPI. Fundamento Legal: Art. 24, II da Lei n 8.66/93 Vigência: 22/10/2012 a 31/12/2012. Valor Total: R\$588.14. Fonte: 100000000 - 2012NE801041. Data de Assinatura: 22/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 110001-00001-2012NE800289

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2012 **UASG 110001**

Número do Contrato: 133/2012.

Nº Processo: 00052000909201202.

PREGÃO SISPP Nº 45/2012 Contratante: PRESIDENCIA DA RE-PUBLICA -CNPJ Contratado: 06998221000187. Contratado: CAP -PAISAGISMO, URBANISMO E COMERCIO LTDA - ME. Objeto: Acréscimo de quantitativo no percentual de 25%. Fundamento Legal: Alínea 'b', inciso I, do artigo 65, da Lei nº 8.666/93. Vigência: 01/11/2012 a 26/03/2013. Valor Total: R\$16.992,50. Fonte: 100000000 - 2012NE800914. Data de Assinatura: 01/11/2012.

(SICON - 07/11/2012) 110001-00001-2012NE800289

GABINETE DE SEGURANCA INSTITUCIONAL AGÊNCIA BRASILEIRA DE INTELIGÊNCIA

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2012 UASG 110120

Número do Contrato: 533/2012.

Nº Processo: 01180000832/2012.

PREGÃO SISPP Nº 83/2012 Contratante: AGENCIA BRASILEIRA INTELIGENCIA-ABIN/GSI/PR. CNPJ Contratado: 09181545000116. Contratado : A & D SOLUCOES EM MANU-TENCAO E COMERCIO LTDA - EPP. Objeto: Alterar o item 8.1 da Cláusula Oitava - Das Condições de Recebimento do Objeto, do contrato celebrado entre as partes. Fundamento Legal: Art 57 inciso II da Lei nº 8.666/93. Vigência: 01/10/2012 a 05/12/2012. Data de Assinatura: 01/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 110120-00001-2012NE800330

ADVOCACIA-GERAL DA UNIÃO SECRETARIA-GERAL DE ADMINISTRAÇÃO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2012

Número do Contrato nº 048/2011-AGU. Nº Processo nº 00676.000659/2011-84. Contratante: ADVOCACIA-GERAL DA UNIÃO - CNPJ nº 26.994.558/0068-30. Contratado: BRASIL TE-LECOM S/A. - CNPJ nº 76.535.764/0001-43. Objeto: Prorrogar o prazo de vigência contratual por mais 12 (doze) meses bem, como reajustar os valores contratados. Fundamento Legal: Inciso II do Art. 57 da Lei nº 8.666/93. Vigência: 30/09/2012 a 29/09/2013. Valor Total: R\$ 68.102,67. Fonte: 0100000000 - 2012NE800069. Data de Assinatura: 28/09/2012.



DIRETORIA DE GESTÃO DE PESSOAS SUPERINTENDÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO EM PERNAMBUCO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 38/2012 - UASG 110096

Nº Processo: 00587001251201218 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de serviços diversos (recepção, continuo, copeira, etc) para as Unidades da AGU, no Estado do Ceará. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 09h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Avenida Herculano Bandeira, 716 - Pina - Recife/pe Pina - RECIFE - PE . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 11h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: Copia do edital disponivel no www.comprasnet.gov.br

IVANA LOPES BARROS SILVA Pregoeira

ISSN 1677-7069

(SIDEC - 07/11/2012) 110061-00001-2012NE800691

SUPERINTENDÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO NO DISTRITO FEDERAL

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 64/2012 - UASG 110161

Nº Processo: 00428001188201234 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada para prestação dos serviços de limpeza, conservação e higienização, com fornecimento de todos os materiais e equipamentos necessários, a serem executados nas instalações da PU/AM e CJU em Manaus/AM. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h59 . Endereço: Sig Quadra 06 Lote 800 BRASILIA - DF , Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: O Edital encontra-se disponível nos sites www.comprasnet.gov.br e www.agu.gov.br.

LUISA AIRES OLIVEIRA Pregoeira

 $(SIDEC\ -\ 07/11/2012)\ 110161-00001-2012NE800691$

PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA CASA CIVIL IMPRENSA NACIONAL

DILMA VANA ROUSSEFF Presidenta da República

GLEISI HELENA HOFFMANN Ministra de Estado Chefe da Casa Civil

FERNANDO TOLENTINO DE SOUSA VIEIRA Diretor-Geral da Imprensa Nacional

DIÁRIO OFICIAL DA UNIÃO

SEÇÃO 1

Publicação de atos normativos

SEÇÃO 2

Publicação de atos relativos a pessoal da Administração Pública Federal

SEÇÃO 3

Publicação de contratos, editais, avisos e ineditoriais

JORGE LUIZ ALENCAR GUERRA Coordenador-Geral de Publicação e Divulgação

ALEXANDRE MIRANDA MACHADO Coordenador de Editoração e Divulgação Eletrônica dos Jornais Oficiais

FRANCISCO DAS CHAGAS PINTO Coordenador de Produção

A Imprensa Nacional não possui representantes autorizados para a comercialização de assinaturas impressas e eletrônicas

http://www.in.gov.br ouvidoria@in.gov.br SIG, Quadra 6, Lote 800, CEP 70610-460, Brasília - DF CNPJ: 04196645/0001-00 Fone: 0800 725 6787

SUPERINTENDÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO NO RIO DE JANEIRO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2012 UASG 110102

Número do Contrato: 36/2010. Nº Processo: 00592000876201013.

PREGÃO SISPP Nº 41/2010 Contratante: UNIDADE REGIONAL DE ATENDIMENTO NO RIO DE JANEIRO / SG. CNPJ Contratado: 08144738000134. Contratado: MAXIMA LOCAÇÃO DE MAO-DE-OBRA E SERVIÇOS LTDA - EPP. Objeto: O presente Termo Aditivo tem por objeto o acréscimo de 13,6% (treze vírgula seis por cento) do contrato original, com fulcro na Cláusula Décima Sexta do Contrato, e a alteração do valor contratual devido a concessão de repactuação e do acréscimo contratual. Fundamento Legal: Lei nº 10.520/02, Decreto nº 5.450/05, Lei nº 8.666/93 e legislação correlata. Vigência: 01/11/2012 a 16/12/2012. Valor Total: R\$41.388,67. Fonte: 1000000000 - 2012NE800189. Data de Assinatura: 01/11/2012.

(SICON - 07/11/2012) 110161-00001-2012NE800691

SUPERINTENDÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO NO RIO GRANDE DO SUL

EXTRATO DE CONTRATO Nº 19/2012 UASG 110097

Nº Processo: 00588000843201202.

PREGÃO SISPP Nº 24/2012 Contratante: AGU UNIDADE REGIONAL DE ATENDIMENTO DA SECRETARIA-GERAL. CNPJ Contratado: 10573496000146. Contratado: SALVADOR DE MOURA VIEIRA & CIA -LTDA - ME. Objeto: Prestacao dos serviços de motorista pa-ra a Procuradoria Federal em Santa Catarina. Fundamento Legal: Lei 8666/93 e alteracoes posteriores. Vigência: 05/11/2012 a 04/11/2013. Valor Total: R\$78.000,00. Fonte: 100000000 - 2012NE802120. Data de Assinatura: 05/11/2012.

(SICON - 07/11/2012) 110061-00001-2012NE800691

CONTROLADORIA-GERAL DA UNIÃO SECRETARIA EXECUTIVA DIRETORIA DE GESTÃO INTERNA

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 51/2012 - UASG 110176

Nº Processo: 00190026653201271 . Objeto: Inscrição de servidores no treinamento "FJ-25 Persistência com JPA è Hibernate", previsto para ocorrer no período de 12 a 23 de novembro de 2012, em Brasília/DF. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso II, c/c no Inciso VI, do Art. 13, todos da Lei nº 8.666 de 21/06/1993 . Justificativa: Para contratação de serviços técnicos (inscrição em cursos abertos a terceiros). Declaração de Inexigibilidade em 07/11/2012 . CARLA BAKSYS PINTO . Coordenadora - Geral de Recursos Logísticos . Ratificação em 07/11/2012 . CLAUDIO TORQUATO DA SILVA . Diretor de Gestão Interna . Valor Global: R\$ 8.325,00 . CNPJ CONTRATADA : 05.555.382/0003-03 AOVS SIST EMAS DE INFORMATICA LTDA..

(SIDEC - 07/11/2012) 170940-00001-2012NE800004

SECRETARIA DE POLÍTICAS PARA AS MULHERES

EXTRATO DE CONVÊNIO

Espécie: Convênio 91/2012. Nº Processo: 00036.001005/2012-94 Convenentes: SECRETARIA DE POLÍTICAS PARA AS MULHERES, Unidade Gestora: 200021 Gestão: 00001. Convenente: PREFEITURA MUNICIPAL DE FARROUPILHA/RS, CNPJ nº89.848.949/0001-50 O objeto do Convênio "Reaparelhamento da Coordenadoria Municipal da Mulher". Valor total: R\$ 108.700,00 Valor de Contrapartida R\$ 8.700,00 Valor a ser Transferido ou descentralizado no exercício em curso: R\$ 100.000,00 Vigência: 01/11/2012 a 01/11/2013. Data de Assinatura: 01/11/2012. Signatários: Concedente: ELEONORA MENICUCCI DE OLIVEIRA, CPF nº 174.442.096-34. Convenente: ADEMIR BARETTA, CPF: 337.337.670-04.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: Termo Aditivo nº 002/2012 ao Convênio nº 115/2010. Nº Processo 00036.000596/2010-11. Convenentes: Concedente: SECRETARIA DE POLÍTICAS PARA MULHERES, Unidade Gestora: 200021 Gestão: 00001. Convenente: SECRETARIA DE ESTADO DE GOVERNO COM A INTERVENIÊNCIA DO ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL CNPJ: 03.216.036/0001-03, Objeto: Alterar a Cláusula Sétima do Convênio Original "Da Vigência", ficando o prazo de vigência prorrogado até 16 de maio de 2013. Data de assinatura: 07/11/2012. Assinatura: ELEONORA MENICUCCI DE OLIVEIRA, CPF nº 174.442.096-34 - Ministra de Estado Chefe da Secretaria de Políticas para as Mulheres, OSMAR DOMINGUES JERONYMO, CPF nº 015.131.128-56 - Secretário de Estado, ANDRÉ PUCCINELLI, CPF nº 005.983.059-04 - Governador do Estado de Mato Grosso do Sul

SECRETARIA DE DIREITOS HUMANOS

EXTRATO DE CONTRATO Nº 29/2012 UASG 200016

Nº Processo: 00009000744201296.

PREGÃO SISPP Nº 11/2012 Contratante: SECRETARIA DE DI-REITOS HUMANOS -CNPJ Contratado: 05439142000173. Contratado: AGENCIA DE EVENTOS NEGOCIOS E SERVIÇOS LTDA - ME. Objeto: Contratação de serviços de desenvolvimento de sistema de captação de dados, serviços de credenciamento em eventos e controle de acesso para a realização da III Conferência Nacional dos Direitos da Pessoa com Deficiência. Fundamento Legal: Lei 10520/2005, Decreto 5.450/2005, Lei 8666/93 e demais normas que regem a matéria. Vigência: 06/11/2012 a 05/05/2013. Valor Total: R\$223.000,00. Fonte: 100000000 - 2012NE800317. Data de Assinatura: 06/11/2012.

 $(SICON - 07/11/2012) \ 200016 \hbox{--} 00001 \hbox{--} 2012 NE800254$

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Espécie: Termo Aditivo Nº 00001/2012 ao Convênio Nº 756400/2011. Convenentes: Concedente : SECRETARIA DE DIREITOS HUMANOS DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA, Unidade Gestora: 200016, Gestão: 00001. Convenente : TERRA DE DIREITOS, CNPJ nº 05.145.844/0001-44. Indicação de crédito referente à segunda parcela dos recursos inicialmente previstos, constante na Cláusula Quarta do Convênio original. Valor Total: R\$ 199.555,64, Valor de Contrapartida: R\$ 9.669,56, Vigência: 26/12/2011 a 26/12/2012. Data de Assinatura: 30/10/2012. Signatários: Concedente : MARIA DO ROSARIO NUNES, CPF nº 489.893.710-15, Convenente : DARCI FRIGO, CPF nº 427.318.109-63.

(SICONV(PORTAL) - 07/11/2012)

Espécie: Termo Aditivo Nº 00002/2012 ao Convênio Nº 00027/2011. Nº Processo: 00008005726201120. Convenentes: Concedente : SE-CRETARIA DE DIREITOS HUMANOS/PR,Unidade Gestora: 200016, Gestão: 00001. Convenente : CENTRO POPULAR DE FORMAÇÃO DA JUVENTUDE, CNPJ nº 03.612.569/0001-04. Objeto: Prorrogação do prazo de vigência constante na Cláusula Décima do Convênio original, bem como a suplementação de recursos. Valor Total: R\$ 610.655,96, Valor de Contrapartida: R\$ 17.805,68, Valor a ser transferido ou descentralizado no exercício em curso : R\$ 592.850,28, Crédito Orçamentário: PTRES: 45617, Fonte Recurso: 0100000000, ND: 335041, Num Empenho: 2012NE800282. Crédito Orçamentário: PTRES: 45617, Fonte Recurso: 0100000000, ND: 445041, Num Empenho: 2012NE800283. Vigência: 13/12/2011 a 30/03/2013. Data de Assinatura: 11/10/2012. Signatários: Concedente : MARIA DO ROSARIO NUNES, CPF nº 489.893.710-15, Convenente : JOSE IVALDO ARAUJO DE LUCENA, CPF nº 505.111.811-91.

(SICONV - 07/11/2012)

VICE-PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 7/2012

A Vice-Presidência, através de sua Pregoeira torna publico o resultado do referido certame, tendo como vencedores as empresas:DL COMÉRCIO, C NPJ nº 11.608.586-0001-98, os itens 1,2,5,6,7,8,9,13 e 14; AUGEMODAS ALFAIATARIA, CNPJ nº00.483.974/0001-73,itens 11 e 12 e KANARO ARTIGOS,CNPJ nº 02.812.282/0001-57, item 10; CONE SUL, CNPJ, nº 09.033.956/0001-64, items 3 e 4, totalizando o valor de R\$ 36.914,82.

HELEN GONÇALVES DIAS

(SIDEC - 07/11/2012)

SECRETARIA DE COMUNICAÇÃO SOCIAL EMPRESA BRASIL DE COMUNICAÇÃO S/A

EXTRATO DE CONTRATO

Espécie: Contrato de Prestação de Serviços para Realização de Cursos a Distância EBC/COORD-CM/ Nº 0047/2012. Contratante: Empresa Brasil de Comunicação S/A. Contratada: Mindquest Educação S/A. Objeto: Realização de 06 (seis) cursos na modalidade Educação a Distância, em Portal customizado, com suporte, emissão de relatórios gerenciais e geração de arquivos para registro. Fundamento Legal: caput do art. 63 do Regulamento Simplificado para Contratação de Serviços e Aquisição de Bens pela EBC, aprovado pelo Decreto nº 6.505, de 2008, c/c o caput do art. 25 da Lei nº 8.666, de 1993. Valor total: R\$ 279.767,00. Dados do Empenho: Programa de Trabalho: 04122210120000001 (Administração da Unidade). Elemento de Despesa: 339039 (Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica). Nota de Empenho: 2012NE002064. Emissão: 06/09/2012. Valor: R\$ 195.840,00. Vigência: 05/11/2012 a 05/12/2013. Assinatura: 31/10/2012. Processo nº 2167/2012.

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

Nº Processo: 2167/2012. Objeto: Realização de 06 (seis) cursos na modalidade Educação a Distância, em Portal customizado, com suporte, emissão de relatórios gerenciais e geração de arquivos para registro. Fundamento Legal: artigo 63, caput, do Regulamento Simplificado para Contratação de Serviços e Aquisições de Bens da EBC, aprovado por meio do Decreto nº 6.505, de 2008, c/c o artigo 25, caput, da Lei nº 8.666, de 1993. Declaração de Inexigibilidade em 31/10/2012. VIRGILIO SIRIMARCO. Diretor de Administração e Finanças, por Delegação de Competência, Portaria-Presidente nº 375, de 02/12/2011. Ratificação em 31/10/2012. MARCO ANTÔNIO FIORAVANTE. Diretor Jurídico. Valor total estimado: R\$ 279.767,00 (duzentos e setenta e nove mil, setecentos e sessenta e sete reais). Contratada: Mindquest Educação S/A.

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 45/2012 - UASG 115406

Nº Processo: 002295/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada para prestação de serviços referente à Solução SYMANTEC Antivírus da EBC, composta de renovação da vigência das licenças atuais e fornecimento (extensão) de novas licenças para complementação do parque instalado de estações de trabalho e servidores de rede da EBC, incluindo disponibilizações, configurações, atualizações das versões, manutenções preventivas e corretivas, treinamento e suporte técnico, em Brasília/DF, adotado pelo Sistema de Registro de Preços. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h30 . Endereço: Scs Qd. 08, Ed. Super Center Venâncio 2000, Bl. B-50/60_1º Subsol Asa Sul - BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 09h30 site www.comprasnet.gov.br.

OLDESIRIO LEMOS DE CASTRO

(SIDEC - 07/11/2012) 115406-20415-2012NE000073

SECRETARIA DE PORTOS COMPANHIA DOCAS DO CEARÁ

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 23/2012

A Companhia Docas do Ceará - CDC, sociedade de economia mista vinculada à Secretaria de Portos da Presidência da República, com sede à Praça Amigos da Marinha, s/n, Mucuripe, cidade de Fortaleza, no Estado do Ceará, torna público, para conhecimento dos interessados, que realizará Pregão Eletrônico nº 23/2012, cujo objeto é a Contratação de Empresa para Prestação de Serviço de Avaliação Técnica e Elaboração de Relatório Final das Especificações Técnicas do Navio SEAWIND, afundado no Porto de Fortaleza, de conformidade com o Edital e Anexos, que encontram-se disponíveis para retirada gratuita nos endereços eletrônicos www.docasdoceara.com.br. e www.licitacoes-e.com.br, do Banco do Brasil.

ABERTURA DA SESSÃO PÚBLICA DO PREGÃO

ABERTURA DA SESSAO PUBLICA DO PREGAO Data: 22/11/2012 - Horário: 09:30 horas (Horário de Brasília) Limite para acolhimento das propostas: 22/11/2012, às 09:30h. Local: www.licitações-e.com.br, do Banco do Brasil. Outras informações poderão ser obtidas junto à Comissão Permanente de Licitações-CPL, pelos telefones (85) 3266.8920, e 3266.8921, no horário das 7:00 às 11:00h e das 13:00 às 17:00h (horário local-Fortaleza-CE), de segunda à sexta-feira, ou pelo e:mail pregaoeletronico@docasdoceara.com.br.

CARLOS ALBERTO CÂMARA DE VASCONCELOS Presidente da CPL

COMPANHIA DOCAS DO ESPÍRITO SANTO

AVISO DE REVOGAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 3/2012

A CODESA - COMPANHIA DOCAS DO ESPÍRITO SANTO com fulcro no caput do art. 49 da Lei n.º 8.666/93, torna público a REVOGAÇÃO da licitação CONCORRÊNCIA Nº 003/2012 - Processo nº 3246/2012, cujo objeto é a CONTRATAÇÃO DE EMPRESA DE ENGENHARIA PARA CONSTRUÇÃO DE BERÇO NOS DOLFINS DO ATALAIA DO PORTO DE VITÓRIA, LOCALIZADO NO MUNICÍPIO DE VILA VELHA - ES, BEM COMO A DE RETROÁREA PRIMÁRIA, INCLUINDO A ELABORAÇÃO DOS PROJETOS EXECUTIVOS, nos termos da decisão do seu Diretor Presidente inserta no referido processo administrativo à folha

Vitória-RS, 7 de novembro de 2012. LUIZ SCANDIAN Pres. da CPL/CODESA

COMPANHIA DOCAS DO ESTADO DE SÃO PAULO

EXTRATO DE CARTA-CONTRATO

Expediente: 33426/12-10. Espécie: Carta-Contrato DP-ED/132.2012, datada de 01/10/2012. Objeto: Participação da CODESP, como patrocinadora, no VII Seminário SEP de Logística e IV Feira de Tendências de Logística do Norte e Nordeste, que se realizará entre os

dias 21 e 24 de novembro de 2012, em Fortaleza - CE, no valor global de R\$ 40.000,00, junto à PRÁTICA EVENTOS LTDA.-ME. Fundamento Legal: art. 25, "caput", da Lei nº 8.666/93. Rubrica Contábil: PDG da CODESP. Signatários: Sr. Renato Ferreira Barco, Diretor-Presidente da CODESP, e Sra. Enid Câmara de Vasconcelos, Diretora- Presidente da Contratada.

COMPANHIA DOCAS DO PARÁ

AVISOS DE LICITAÇÕES PREGÃO Nº 53/2012 - UASG 399005

 N° Processo: 1949/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de serviço de montagem e instalação de sistema de defensas portuárias no porto de belém, em conformidade com edital, seu termo de referência e demais apensos e anexos. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Av. Presidente Vargas N° 41 - Centro Campina - BELEM - PA . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 23/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 399005-39814-2012NE243900

PREGÃO Nº 54/2012 - UASG 399005

 N° Processo: 2908/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de serviço de limpeza e pintura externa do prédio da oficina mecânica do Porto de Vila do Conde, em conformidade com edital, seu termo de referência e demais apensos e anexos. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Av. Presidente Vargas N° 41 - Centro Campina - BELEM - PA . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 23/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 399005-39814-2012NE243000

PREGÃO Nº 56/2012 - UASG 399005

 N^{e} Processo: 4320 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de serviços de reforma do tgl no Porto de Vila do Conde, em conformidade com edital, seu termo de referência e demais apensos e anexos. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Av. Presidente Vargas N^{e} 41 - Centro Campina - BELEM - PA . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 23/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

BRUNO SANTOS BORDALLO Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 399005-39814-2012NE026122

SECRETARIA DE AVIAÇÃO CIVIL AGÊNCIA NACIONAL DE AVIAÇÃO CIVIL

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 4/2012

Número do Contrato: 37/2008. Nº Processo: 60800.045677/2007-68. Contratante: AGÊNCIA NACIONAL DE AVIAÇÃO CIVIL - ANAC. CNPJ: 07.947.821/0001-89. Contratado - CNPJ: 02.312.278/0001-20. AUTO MECÂNICA VANILDA CAR LTDA - Objeto: Prorrogação do prazo de vigência do Contrato nº 37/ANAC/2008, cujo objeto é prestação de serviços contínuos de manutenção preventiva e corretiva da frota oficial da contratante, na Unidade Regional do Rio de Janeiro, por mais 12 (doze) meses, contados a partir de 06 de outubro de 2012, bem como reajustar o valor do contrato e ratificar as demais cláusulas. Vigência: 06/10/2012 a 05/10/2013. Valor Global: R\$ 100.843,24. Data de Assinatura: 05/10/2012.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 4/2012

Número do Contrato: 38/2008. Nº Processo: 60800.045677/2007-68. Contratante: AGÊNCIA NACIONAL DE AVIAÇÃO CIVIL - ANAC. CNPI: 07.947.821/0001-89. Contratado - CNPJ: 02.312.278/0001-20. AUTO MECÂNICA VANILDA CAR LTDA - Objeto: Prorrogação do prazo de vigência do Contrato nº 38/ANAC/2008, cujo objeto é prestação de serviços contínuos de manutenção preventiva e corretiva da frota oficial da contratante, na Unidade Regional do Rio de Janeiro, por mais 12 (doze) meses, contados a partir de 06 de outubro de 2012, bem como reajustar o valor do contrato e ratificar as demais cláusulas. Vigência: 06/10/2012 a 05/10/2013. Valor Global: R\$ 26.637,84. Data de Assinatura: 05/10/2012.

EMPRESA BRASILEIRA DE INFRAESTRUTURA AEROPORTUÁRIA DIRETORIA DE ADMINISTRAÇÃO SUPERINTENDÊNCIA DE LICITAÇÕES E COMPRAS

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 139-AM/2012/0001

SEGUNDO ADITAMENTO N.º 0139-AM//2012/0001 ao Termo de Contrato Nº 025-AM/2010/0001. CONTRATANTE: INFRAERO/Sede, CNPJ Nº 00.352.294/0001-10. REPRESENTANTES LEGAIS: Superintendente de Recursos Humanos: REGINA HELENA FER-

REIRA ALVAREZ AZEVEDO, e pela Gerente de Benefícios: CARLA MENDES DE AQUINO TAQUARI. CONTRATADA: HOSPITAL SANTA MARTA LTDA, CNPJ Nº 00.610.980/0001-44. REPRESENTANTE LEGAL: SEBATIÃO MALUF. OBJETO: Repactuação do valor da Unidade de Serviço -US, a partir da data de assinatura do presente Termo Aditivo. FONTE DE RECURSOS: Código Orçamentário Nº 001.31103.004-3.01.20145-6. FUNDAMENTO LEGAL: Art. 137, Inciso XXI da CF, cláusula do TC nº 025-AM/2010/0001; Art. 5º do Decreto nº 2.271/1997; Cap. XXII da NI 6.01/E(LCT). DATA DA ASSINATURA: 06/11/2012.

EXTRATO DE ADITIVO Nº 125-EG/2012/0061

SEGUNDO ADITAMENTO nº 125-EG/2012/0061 ao Contrato nº 084-EG/2011/0061. CONTRATANTE: Empresa Brasileira de Infraestrutura Aeroportuária - INFRAERO, CNPJ/MF Nº 00.352.294/0001-10. REPRESENTANTES LEGAIS: Diretor de Engenharia, JAIME HENRIQUE CALDAS PARREIRA e o Superintendente de Empreendimentos Sul e Sudeste - DESS, OTÁVIO HENRIQUE NANNI DE ALMEIDA. CONTRATADA: CONSÓRCIO AMC-EPC, constituído pelas Empresas AMC ENGENHARIA E CONSTRUÇÃO LTDA E EPC PROJETOS E CONSTRUÇÕES LTDA. CNPJ/MF nº 14.300.976/0001-94. REPRESENTANTES LEGAIS: ANTÔNIO MODESTO COUTO e LÚCIO VALÉRIO PINHEIRO COSTA. OBJETO: Acréscimo de serviço correspondente a 14,15% do valor contratual inicial corrigido. VALOR DO ADITIVO: R\$ 8,993.859,92. VALOR GLOBAL: R\$ 76.484.024,05. FONTE DE RECURSOS: Códigos Orçamentários nºs 061.218.07.001.0.9500.20130-9; 061.313.01.001.4.9500.20130-9 e 061.313.01.004.7.9500.20130-9. FUNDAMENTO LEGAL: Inciso I do Art. 58, c/c inciso I, alínea "b", c/c § 1º,do Art. 65, todos da Lei 8.666/93. DATA DA ASSINATURA: 07/11/2012.

COORDENAÇÃO DE BENS E SERVIÇOS

RETIFICAÇÃO

No aviso de Registro de Preços do Pregão Eletrônico nº 016/DALC/SEDE/2012, publicado no D.O.U. do dia 05/11/2011, seção 3, página 4, no corpo do texto onde se lê: "Vigência: 12 (doze) meses, a contar da data desta publicação", leia-se: "Vigência: Até 15 de maio de 2013".

DIRETORIA EXECUTIVA SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DE SÃO PAULO AEROPORTO INTERNACIONAL DE SÃO PAULO GUARULHOS - GOVERNADOR ANDRÉ FRANCO MONTORO

EXTRATOS DE INSTRUMENTOS CONTRATUAIS

Contrato n.º 02.2012.024.0015; Concedente: Empresa Brasileira de Infraestrutura Aeroportuária - INFRAERO; Dependência: Aeroporto de São Paulo/Congonhas - SBSP; Representantes Legais: Luciana Penny Ribeiro - Gerente Comercial e Logística de Carga Interina e Telma Maria Mesquita da Silva - Coordenadora de Contratos Comerciais; Concessionário: COOPERATIVA MISTA DE TRABALHO DOS MOTORISTAS AUTÔNOMOS DE TÁXIS ESPECIAL DE SÃO PAULO - RADIO TÁXI - Representantes Legais: Flavio Paulino da Silva - Diretor Tesoureiro e Ismael Nogueira - Diretor Tesoureiro; Objeto: "Concessão de uso de área destinada para informações sobre os serviços de taxi, coordenação e centro operacional de taxistas vinculados à cooperativa e bilhetagem, localizada no Aeroporto de São Paulo/Congonhas - SBSP"; Valor Global: R\$ 792.000,00; Vigência: 01/11/2012 a 31/10/2015; Data da Assinatura: 31/10/2012; Fundamento Legal: Vide Inexigibilidade de Licitação n.º 62/ADSP/SBSP/2012.

Extrato de Termo de Contrato n.º 0128-SF/2012/0157; Contratante: INFRAERO; Representantes Legais: Kleber Batistela Pereira - Gerente de Tecnologia da Informação e Lidiane Maria Gonçalves Sorani - Coordenadora de Suporte e Atendimento ao Cliente; Contratada: AGENDI TTI - TREINAMENTO E TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO LTDA. EPP.; Representante Legal: Charles Hirakawa de Miranda; Objeto: Contratação de empresa para o fornecimento de uma solução computadorizada (software) para 884 pontos instalados, com suporte técnico e atualização por 12 meses, baseada na plataforma "agente/console de controle", para a gestão centralizada de consumo/economia de energia elétrica (gestão 3E) nas estações de trabalho com o sistema operacional Windows 2000 ou superior, interligadas em rede de computadores, de acordo com as especificações técnicas e condições de execução descritas neste documento contemplando sua implantação, transmissão da operacionalidade do sistema, operação assistida e manutenção, a ser instalado nos aeroportos vinculados à Superintendência Regional de São Paulo, pelo sistema de registro de preços; Prazo de Entrega: 60 dias corridos contados a partir da data de recebimento da Ordem de Fornecimento; Valor Global Ajustado: R\$ 32.832,00; Código Orçamentário: 157 132130019 201183 - Item 56164 Plano de Ação 2012; Pregão Eletrônico nº 097/ADSP/SRSP/2012; Respaldo Legal: Lei nº 10.520/02, Decretos nº 3.931/01, 4.342/02 e 5.450/05, Lei Complementar nº. 123/06 e Lei n.º 8.666/93. Data da assinatura: 01.11.2012.

TA n°. 0146-SV/2012/0026 (sétimo aditamento) ao Termo de Contrato n°. 0001-SV/2008/0026; Contratante: INFRAERO; Dependência: Aeroporto Internacional de Viracopos/Campinas - SP; Representantes Legais: Willer Larry Furtado - Superintendente Regional de São Paulo e Frits Harald Brems - Gerente Regional de Operações e



Segurança; Contratada: WORLD VIGILÂNCIA E SEGURANÇA LTDA.; Representante Legal: José Carlos Navarro - Procurador; Objeto: Retificação do Valor Global Acumulado do Contrato registrado no Sexto Termo Aditivo nº. 126-SV/2011/0026 de R\$ 29.868.457,27 para R\$ 29.228.032,69, em virtude da rescisão contratual decorrente da concessão do Aeroporto Internacional de Viracopos/Campinas - SP, a partir de 30/11/2012 às 23h59; reajuste do percentual do SAT para 3,42% e do vale transporte para R\$ 3,00 a partir de 01/01/2012; repactuação dos valores contratuais, a partir de 04/07/2012, em virtude da CCT 2012/2013, e alteração no divisor para cálculo de carga horária mensal de 180h para 220h, a partir de 01/11/2012; Valor do Aditamento: R\$ 173.495,37; Valor Global: R\$ 29.401.528,05 já incluído o valor de R\$ 68.839,05 referente ao Aviso Prévio final de contrato; Código Orçamentário n.º: 157.311.05.012-1; Centro de Custo: 20.126-3; Respaldo legal: art. 40, inciso XI, art. 55, inciso III e art. 65, inciso II, alínea "d" e § 5º da Lei nº. 8.666/93, c/c art. 5º. do Decreto nº. 2.271/97 e Decreto nº. 6.957/09, c/c § 5º do art. 202-A do Decreto nº. 3.048/99; Data da assinatura: 31/10/2012.

AVISO DE ADIAMENTO PREGÃO PRESENCIAL Nº 133/ADSP/SBSP/2012

A INFRAERO comunica aos interessados que a data de abertura do PREGÃO PRESENCIAL Nº 133/ADSP/SBSP/2012, marcado para o dia 07/11/2012, foi adiado para o dia 28/11/2012 às

09 horas no mesmo local. Informações na Coordenação de Licitações - Tel.: (11) 5033-3815 ou Fax: (11) 5033-3789 ou endereço eletrônico http://www.infraero.gov.br/portal_licitacao/.

DORALICE FAGUNDES DA SILVA Pregoeira

AVISO DE RESCISÃO

TC nº 0001-SV/2008/0026

A INFRAERO torna pública a RESCISÃO CONTRATUAL, de acordo com o estabelecido no Termo de Contrato nº. 0001-SV/2008/0026, firmado com a empresa WORLD VIGILÂNCIA E SEGURANÇA LTDA., inscrita sob o CNPJ/MF nº 04.155.247/0001-38, a partir das 23 horas e 59 minutos de 30/11/2012, cujo objeto é a contratação de empresa para execução dos serviços de vigilância armada e desarmada no Aeroporto Internacional de Viracopos/Campinas - SP.(Ato Administrativo Nº 1214/SRSP/2012, de 05/11/2012).

WILLER LARRY FURTADO Superintendente

AEROPORTO INTERNACIONAL DE CAMPINAS VIRACOPOS

EDITAL

SAIBAM quantos este público EDITAL virem que, nos autos das ações em trâmite perante a JUSTIÇA FEDERAL, 5ª Subseção Judiciária do Estado de São Paulo, cidade de Campinas, promovidas pela Prefeitura Municipal de Campinas, Empresa Brasileira de Infraestrutura Aeroportuária - Infraero e União, atrayés da Advocacia Geral da União-AGU, para desapropriação das áreas declaradas de utilidade pública para ampliação do Aeroporto Internacional de Viracopos/Campinas, conforme Decretos Municipais nrs 15.378, de 06.02.2006, 15.503, de 08.06.2006, substituídos pelo Decreto Federal de 21.11.2011 e Decreto Municipal nº 16.302, de 18.07.2008, por sentença proferida pelo MM. Juízo Federal, foi declarado incorporado ao patrimônio da União, o imóvel objeto da lide, mediante o pagamento de indenização, cujo montante se encontra depositado judicialmente e vinculado aos respectivos autos, conforme processos relacionados abaixo:

Nº do processo	Vara Federal	Nome do(s) Réu(s)		Nome do Loteamento ou Nº	Nº da Quadra	Descrição do(s) Lo-
			h .	da Propriedade Rural		te(s)
2009.61.05.005403-3	8ª	Alair Faria de Barros (espólio), Lilia Beatriz Faria de Bar	os e	Vila Congonhas	01	15
		compromissário comprador Leomar Freire				

Para efeitos do artigo 34 do Decreto-Lei nº 3.365, de 21 de junho de 1941, expediu-se o presente edital, para conhecimento de terceiros, para que no prazo legal de 10 (dez) dias contados da publicação deste, venham, querendo impugnar o levantamento, sob pena deste ser deferido. Dado e passado nesta Cidade de Campinas, SP, aos 08 de novembro de 2012.

CARLOS ALBERTO CARDOSO ALCÂNTA Superintendente

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DO CENTRO-LESTE AEROPORTO INTERNACIONAL DE SALVADOR DEPUTADO LUÍS EDUARDO MAGALHÃES

EXTRATO DE CONTRATO

Extrato do Contrato de Concessão de Uso de Área Nº 02.2012.054.0016 Concedente: Empresa Brasileira de Infraestrutura Aeroportuária - INFRAERO. Representante(s): Sr.(s) João Bosco Bezerra Lopes e Noelia Lopes -Superintendente do Aeroporto e Gerente Comercial. Concessionário: ALEXSANDRO GAMA DE CARVALHO. Representante: Alexsandro Gama de Carvalho - Carregador. Objeto: Utilização pelo concessionário, das áreas secundárias de embarque e/ou desembarque do Aeroporto de Ilhéus/Bahia - Jorge Amado, exclusivamente para prestar, ao passageiros/usuários, os serviços de carregador de bagagens. Valor Global: R\$ 1.944,00. Vigência: 01.11.2012 a 31.10.2014. Data da Assinatura: 24.10.2012. Fundamento Legal: Art. 24 da Lei 8666/93, combinado com o art.34, Inciso II do RLCI - (DL N 030/SBIL(ILAF)/2012).

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 29/ADCE-3/SRCE/2011

Contratação de entidade qualificada em formação técnico-profissional metódica para formação de jovens aprendizes em serviços administrativos no Aeroporto de Ilhéus/BA. Prazo contratual: 24 meses. Contratada: Centro de Integração Empresa Escola - CIEE. Preço Global: R\$ 84.967,08 (oitenta e quatro mil novecentos e sessenta e sete reais e oito centavos). Fundamento legal: Inciso XIII do Artigo 24 da Lei Nº 8.666/93. Autorizado em 05.11.2012, por Helio Actis da Silva, Gerente Regional de Administração. Ratificado em 05.11.2012, por José Cassiano Ferreira Filho, Superintendente Regional do Centro Lecte

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 43/ADCE/SBAR/2012

Contratação de entidade qualificada em formação técnico-profissional metódica para formação de jovens aprendizes em serviços administrativos no aeroporto de Aracaju/Santa Maria, em Aracajú - SE. Prazo contratual: 24 meses. Contratada: Centro de Integração Empresa Escola - CIEE. Preço Global: R\$ 88.936,68 (oitenta e oito mil novecentos e trinta e seis reais e sessenta e oito centavos). Fundamento legal: Inciso XIII do Artigo 24 da Lei Nº 8.666/93. Autorizado em 05.11.2012, por Helio Actis da Silva, Gerente Regional de Administração. Ratificado em 05.11.2012, por José Cassiano Ferreira Filho, Superintendente Regional do Centro Leste.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO A REGISTRO DE PREÇOS

Pregão eletrônico Nº 68/ADCE/SRCE/2012 1º Aditivo da Ata de Registro de Preços Nº 047/ADCE/SRCE/2012 relativa ao PG-e nº. 068/ADCE/SRCE/2012, contendo os preços registrados pela empresa Eduardo T. Bernardo Remoção de Veículos - ME, referente ao item 05 do lote 01 pelo valor unitário de R\$ 12,97 (doze vírgula noventa e sete centavos). Vigência: até 16/08/2013. A ata está disponível no endereço: http://www.infraero.gov.br, http://www.licitacoes-e.com.br e na Coordenação de Licitações. Informações: tel.:(71) 3204-1286/1539 ou fax.:(71) 3204-1245.

AVISOS DE LICITAÇÕES PREGÃO ELETRÔNICO Nº 168/ADCE/SRCE/2012

Objeto: Contratação de empresa especializada para locação de contêineres para utilização como estrutura física temporária do posto avançado contraincêndio - PACI - do Aeroporto Internacional de Salvador - Dep. Luís Eduardo Magalhães. Local, data e horário de abertura: Site do Banco do Brasil, no endereço: http://www.licitacoese.com.br, às 10:00 horas (horário de Brasilia) do dia 22 de novembro de 2012. O Edital poderá ser obtido a partir da publicação deste aviso, nos seguintes endereços eletrônicos: http://licitacao.infraero.gov.br/portal_licitacao ou http://licitacoes-e.com.br. Informações: Coordenação de Licitações, tel.: (0xx71) 3204-1239/1539, fax: (0xx71) 3204-1245, ou pelo e-mail: licitasv.cnsv@infraero.gov.br.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 178/ADCE/SBMO/2012

Objeto: concessão de uso de área identificada no mix comercial como Unidade Nº 23, medindo 49,60 m² (quarenta e nove vírgula sessenta metros quadrados), localizada no primeiro pavimento - saguão de embarque, área pública do Aeroporto Internacional de Maceió/ Zumbi dos Palmares, conforme croqui em anexo, destinada à exploração comercial da atividade de Farmácia. Horário, data e local de abertura: às 14 horas do dia 22 de novembro de 2012, na Superintendência Regional do Centro Leste, localizada no Aeroporto Internacional de Salvador, Dep. Luis Eduardo Magalhães, Pça. Gago Coutinho, s/nº, São Cristóvão, em Salvador-BA. O Edital poderá ser obtido a partir da publicação deste aviso, no seguinte endereço eletrônico: http://licitacao.infraero.gov.br/portal_licitacao ou na Coordenação de Licitações. Informações: Coordenação de Licitações, tel.: (0xx71) 3204-1239/1539, fax: (0xx71) 3204-1245, ou pelo e-mail: licitasv.cnsv@infraero.gov.br.

RENAN MONTEIRO PESSOA DOS SANTOS Coordenador de Licitações

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DO CENTRO-OESTE AEROPORTO INTERNACIONAL DE CUIABÁ MARECHAL RONDON

EXTRATO DE CONTRATO Nº 02.2012.019.0046

CONCEDENTE: Empresa Brasileira de Infraestrutura Aeroportuária - INFRAERO. DEPENDÊNCIA: Aeroporto Internacional Marechal Rondon. REPRESENTANTES: Rubiana da Silva Martins - Gerente Comercial e Logística de Carga e Lucileide Torres - Coordenadora de Desenvolvimento Mercadológico. CONCESSIONÁRIO: UNIÃO ALTERNATIVA DE VIAGENS, TURISMO E CÂMBIO LTDA. REPRESENTANTE(S): Rodinei Oliveira Castro - Sócio. OBJETO: Concessão de uso de área destinada à exploração comercial dos serviços de agência de câmbio no Aeroporto Internacional Marechal Rondon. VALOR GLOBAL: R\$ 68.000,00 (sessenta e oito mil reais). VIGÊNCIA: 10 (dez) meses. Pregão Presencial Nº 114/ADCO/SB-CY/2012. DATA DA ASSINATURA: 01/11/2012.

GERÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO COORDENAÇÃO DE LICITAÇÕES

AVISOS DE LICITAÇÕES PREGÃO PRESENCIAL Nº 137/ADCO/SBPJ/2012

Objeto: Concessão de uso de 02 (duas) áreas, localizadas no terminal de passageiros do Aeroporto de Palmas, sendo 01 (uma) área, na praça de alimentação e 01 (uma) área localizada na sala de embarque, destinadas única e exclusivamente, à exploração comercial da atividade de cafeteria. Horário, Data e Local de Abertura: Às 14:00 horas do dia 22 de novembro de 2012, no Auditório na Coordenação de Administração e Finanças da INFRAERO, localizada no 1º andar do Aeroporto de Palmas/TO - Brigadeiro Lysias Rodrigues. O Edital poderá ser retirado a partir da publicação deste Aviso no endereço anteriormente mencionado, mediante comprovação de recolhimento de R\$ 20,00 ou retirado, gratuitamente, pelo site: http://licitacao.infraero.gov.br/portal_licitacao/. Informações: Coordenação de Licitações tel.: (61) 3214.6778 ou fax: (61) 3214.6335.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 147/ADCO/SBCY/2012

Objeto: Concessão de uso de área para instalação de um quiosque destinado à comercialização da atividade de tabacaria. Horário, Data e Local de Abertura: Às 09:00 horas do dia 21 de novembro de 2012, no Auditório do Aeroporto Internacional Marechal Rondon, localizado no Prédio da Administração da Infraero (piso superior do Terminal de Desembarque) no referido Aeroporto, Av. Gov. João Ponce de Arruda, s/n, em Várzea Grande/MT. O Edital poderá ser retirado a partir da publicação deste Aviso no endereço anteriormente mencionado, mediante comprovação de recolhimento de R\$ 20,00 ou retirado, gratuitamente, pelo site: http://licitacao.infraero.gov.br/portal_licitacao/. Informações: Coordenação de Licitações tel.: (61) 3214.6778 ou fax: (61) 3214.6335.

ANDREIA E SILVA Coordenadora de Licitações

AVISO DE REGISTRO DE PREÇOS

A INFRAERO, torna pública a seguinte Ata de Registro de Preços relativa ao Pregão_e Nº 142/ADCO/SBGO/2012: Ata Nº 041/ADCO/SRCO/2012, contendo o seguinte preço registrado pela Empresa GASBALL ARMAZENADORA E DISTRIBUIDORA LT-DA, CNPJ: 02.430.968/0001-83, para o lote 01(único): valor global de R\$ 16.848,00. Vigência: 12 (doze) meses, a contar da data desta publicação. A Ata está disponível no endereço: http://www.infrae-ro.gov.br/portal_licitacao/ e na Coordenação de Licitações - ADCO-4. Informações: tel.: (61) 3214-6778 ou fax: (61) 3214-6335.

ANA ELISA DE OLIVEIRA FALQUETO Pregoeira

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DO NORDESTE AEROPORTO INTERNACIONAL DO RECIFE/GUARARAPES - GILBERTO FREYRE

EXTRATOS DE CONTRATOS

Extrato de Termo de Contrato N.º 0092-SC/2012/0028; Contratante: Empresa Brasileira de Infraestrutura Aeroportuária - INFRAERO. CNPJ: 00.352.294/0028-30. Representantes: Marta Alessandra Tavares de Almeida Rodrigues - Gerente Regional de Manutenção e Rosania Maria da Silva - Gerente de Controle de Contratos e Convênios. Contratada: CVF SERVIÇOS DE ENGENHARIA LTDA. CNPJ: 04.439.826/0001-02. Representante Legal: Wander Souto Pereira. Objeto do contrato: Contratação de empresa para prestação de serviços de assistência técnica, manutenção preventiva, corretiva e extra-manutenção dos equipamentos e instalações dos sistemas civil, mecânico, eletro-mecânico e de áreas verdes do Aeroporto Internacional Augusto Severo, em Parnamirim-RN . Valor Global do Contrato: R\$ 856.010,59. Processo de Origem: Pregão eletrônico Nº 201/AD-NE/SBNT/2012. Código Orçamentário: 028.31105028-9.20132-1, 028.31105030-3.20132-1 e 028.31105032-5.20132-1. Duração: 12 meses. Data da Assinatura: 07/11/2012.

Extrato de Termo de Contrato N.º 0084-PS/2012/0032; Contratante: Empresa Brasileira de Infra-Estrutura Aeroportuária -INFRAERO. Representantes: Mércia Cristina de Carvalho Marinho, Superintendente do Aeroporto de Petrolina e Andrea Almeida Couto Arrais Resende - Gerente Regional Comercial. Contratada: MASTER EM-PREENDIMENTOS URBANOS LTDA. CNPJ: 06.186.606/0001-40. Representante Legal: Roberto Cesar Soares Valverde. Objeto do contrato: Contratação de empresa para prestação de serviços de Administração, Gerenciamento, Operação e Conservação do estacionamento do Aeroporto Internacional Presidente Castro Pinto, em Bayeux/PB. Valor Global do Contrato: R\$ 348.999,95. Processo de Origem: PG-E Nº 128/ADNE/SBJP/2012. Código Orçamentário:032.201241.311050416. Duração: 12 meses. Data da Assinatura:

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 161-SA/2012/0160

Segundo Aditamento ao Contrato Nº TC Nº 0079-SA/2010/0160. Contratante: Empresa Brasileira de Infra-Estrutura Aeroportuária - INFRAERO. CNPJ Nº 00.352.294/0160-33. Dependência: Superintendência Regional do Nordeste. Representantes: Claudia Maria e Silva Lins Ferreira - Gerente Regional de Administração e Joaquina Margareth Beserra - Coordenadora de Seleção e Desenvolvimento. Contratada: Centro de Integração Empresa Escola de Pernambuco -CIEE/PE. Representante: Maria Inez Borges Lins. Objeto do TA: Prorroga-se o prazo contratual por mais 17 meses, com início em 20/12/2012 e término em 19/05/2014, e realiza-se o acréscimo de 8 jovens aprendizes e os respectivos benefícios e uniformes. Data da Assinatura: 05 de novembro de 2012.

AVISOS DE LICITAÇÕES PREGÃO ELETRÔNICO Nº 234/ADNE/SBJU/2012

Objeto: "Contratação de empresa para prestação de serviços de transporte de empregados orgânicos da Infraero e outros devidamente autorizados para o Aeroporto de Juazeiro do Norte - Orlando Bezerra de Menezes/SBJU.". - DATA DA ABERTURA E LOCAL: 21/11/2012 às 10:00 horas (horário de Brasília), no site do Banco do Brasil www.licitacoes-e.com.br. O Edital está disponível de 2ª a 6ª feira, das 08:30 às 11:30 e das 13:30 às 16:30 horas, mediante apresentação do comprovante de Depósito Identificado (CNPJ/CPF do sentação do Comprovante de Deposito identricado (CAYA)-CFF do depositante + 160 + 96893B) no valor de R\$ 10,00 (dez reais), junto ao Banco do Brasil S/A, Agência 3307-3, conta corrente Nº 420.968-0, no endereço acima citado ou retirado, sem ônus, nos sites www.infraero.gov.br /www.licitacoes-e.com.br. Informações pelos fones: (81) 3322-4885/4349/4780 ou Fax 3322-4063.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 252/ADNE/SBJU/2012

Objeto: "Contratação de empresa para execução dos serviços de engenharia para fornecimento e montagem da coberta e vedações verticais termo-isolantes em Pur dos MOPs - Módulos Operacionais de embarque e desembarque do Aeroporto de Juazeiro do Norte - Orlando Bezerra de Menezes, em Juazeiro do Norte/CE.". - DATA DA ABERTURA E LOCAL: 21/11/2012 às 10:00 (horário de Brasília), no site do Banco do Brasil www.licitacoes-e.com.br. O Edital está disponível de 2ª a 6ª feira, das 08:30 às 11:30 e das 13:30 às 16:30 disponível de 2º a 6º feira, das 08:30 as 11:30 e das 13:30 as 16:30 horas, mediante apresentação do comprovante de Depósito Identificado (CNPI/CPF do depositante + 160 + 96893B) no valor de R\$ 10,00 (dez reais), junto ao Banco do Brasil S/A, Agência 3307-3, conta corrente Nº 420.968-0, no endereço acima citado ou retirado, sem ônus, nos sites www.infraero.gov.br /www.licitacoes-e.com.br. Informações pelos fones: (81) 3322-4885/4349/4780 ou Fax 3322-4663

RENATA CRISTINA DE QUEIROZ MELO Coordenadora de Licitações

RESULTADO DE JULGAMENTO TOMADA DE PREÇOS Nº 14/ADNE/SBPL/2012

A INFRAERO, através da Superintendência Regional do Nordeste, torna público o resultado do julgamento das propostas comerciais apresentadas para a licitação em referência. Proposta Desclassificada: MULTICON ENGENHARIA LTDA, CNPJ: 00.242.092/0001-16. A cópia da ata de julgamento encontra-se à disposição dos interessados na Coordenação de Licitações da Su-perintendência Regional do Nordeste, podendo também ser retirada no site www.infraero.gov.br. Informações pelos fones (81) 3322-4349/4780/4885 ou Fax 3322-4063.

> RENATO NUNES ANDRADE Presidente da Comissão de Licitação

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DO NOROESTE AEROPORTO INTERNACIONAL DE MANAUS **EDUARDO GOMES**

EXTRATO DE CONTRATO

Extrato do Contrato nº. 0061-PS/2012/0006. Contratante: Empresa Brasileira de Infraestrutura Aeroportuária - Infraero. Representantes: Carlos José Barros Pereira, Gerente de Tecnologia da Informação da Superintendência Regional do Noroeste e Tiago Rafael Frizzarin, Coordenador de Rede e Telecomunicações da Superintendência Regional do Noroeste. Dependência: Aeroporto Internacional de Boa Vista. CNPJ: 00.352.294/0006-25. Contratada: TELEMAR NORTE LESTE S/A. CNPJ/MF n°. 33.000.118/0001-79. Representantes: Ana Andrea Pinto de Aguiar - Representante Legal e Arlyson Roberto de

Melo Monteiro - Representante Legal. Objeto do Contrato: contratação de empresa especializada para prestação dos serviços de te-lefonia fixa comutada (STFC), para fins de atendimento do tráfego para ligações locais, compreendendo o fornecimento de acessos digitais de 2mbps e linhas diretas convencionais para as dependências subordinadas à Superintendência Regional do Noroeste - SRNR, consubortuniadas a superintendencia Regional do Noroeste - SRNR, conforme especificações e perfil de tráfego constante no termo de referência. lote 02. Duração: 12 meses. Valor Global: R\$ 16.095,00. Código Orçamentário: 159/311.06.005-6/20118-3. Data de Assinatura: 01 de novembro de 2012.

AVISOS DE LICITAÇÕES PREGÃO ELETRÔNICO Nº 128/ADNR/SBEG/2012

Objeto: Contratação de empresa para execução de serviços de engenharia para ampliação das instalações elétricas de média e baixa tensão da subestação do Terminal de Logística de Cargas III do Aeroporto Internacional Eduardo Gomes, em Manaus/AM. Horário, Data e Local de Abertura: 11h30min do Dia 23 de novembro de 2012, no site http://licitacoes-e.com.br. O Edital poderá ser obtido a partir da publicação deste aviso nos seguintes endereços eletrônicos: http://www.infraero.gov.br ou http://licitacoes-e.com.br. Informações: Tel.: (092) 3652-1339/1855/1856 ou Fax: 3652-1332.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 132/ADNR/SRNR/2012

Objeto: Contratação de empresa para eventual fornecimento de Material de Manutenção, Compensados, Laminados, Perfis, e outros, destinados ao suprimento de estoque do Almoxarifado da Infraero, na Superintendência Regional do Noroeste, em Manaus/AM, pelo Sistema de Registro de Preços. Horário, Data e Local de Abertura: 11h30min do dia 23 de novembro de 2012, no site http://licitacoese.com.br. O Edital poderá ser obtido a partir da publicação deste aviso nos seguintes endereços eletrônicos: http://www.infraero.gov.br ou http://licitacoes-e.com.br. Informações: Tel.: (092) 3652-1339/1855/1856 ou Fax: 3652-1332.

RDC PRESENCIAL Nº 2/ADNR/SBEG/2012

Objeto: Contratação de empresa para elaboração do projeto executivo e execução das obras/serviços de engenharia para reforma e ampliação do Terminal de Passageiros II e Estacionamento do Aeroporto Internacional Eduardo Gomes, em Manaus/AM. Horário, Data e Local de Abertura: 09h30min do dia 03 de dezembro de 2012, na Sala de Licitações da Infraero, localizada na Av. Santos Dumont, Nº 1.350, Tarumã, Superintendência Regional do Noroeste, em Manaus/AM. O Edital poderá ser retirado na Coordenação Regional de Licitações, em Manaus/AM, de 2ª a 6ª feira, mediante a apresentação de comprovante de Depósito Identificado, no valor de R\$ 879,15 ou retirado, SEM ÔNUS, no site http://www.infraero.gov.br. Informações pelos fones/fax: (092) 3652-1856, 1855 ou 1339 / (092) 3652-1332.

> MARINEUZA MARINHO DE MENEZES MONTEIRO Coordenadora Regional de Licitações

AVISOS DE REGISTROS DE PREÇOS

A INFRAERO torna pública a Ata de Registro de Preços Nº 053/ADNR/SRNR/2012, relativa ao PG-e Nº 080/ADNR/SRNR/2012, contendo os preços registrados pela empresa PRESTOBAT LTDA, CNPJ: 65.313.538/0001-00, para o Item I - R\$ 1.271.999,96. Vigência: 12 (doze) meses, a contar da presente publicação. A ata está disponível nos endereços: http://www.infrae-ro.gov.br, http://licitacoes-e.com.br. Informações: tel.: (92) 3652-1339/1855/1856 ou fax (92) 3652-1332.

A INFRAERO torna pública a Ata de Registro de Preços Nº 054/ADNR/SRNR/2012, relativa ao PG-e Nº 117 /ADNR/SRNR/2012, contendo os preços registrados pela empresa RECEP COMERCIO DE MATERIAL DE CONSTRUCAO LTDA, CNPJ: 97.550.191/0001-05, para o Item: 1: R\$ 152.900,00 e Item 2 R\$ 21.500,00. Vigência: 12 (doze) meses, a contar da presente publicação. A ata está disponível nos endereços: http://www.infraero.gov.br, http://licitacoes-e.com.br. Informações: tel.: (92) 3652-1339/1855/1856 ou fax (92) 3652-1332.

A INFRAERO torna pública a Ata de Registro de Preços Nº 055/ADNR/SRNR/2012, relativa ao PG-e Nº 117/ADNR/SRNR/2012, contendo os preços registrados pela empresa COUTINHO MATERIAL DE CONSTRUÇÃO LTDA EPP. CNPJ: N^{2} 10.927.487/0001-06, para o Item 4 - R\$ 15.200,00. Vigência: 12 (doze) meses, a contar da presente publicação. A ata está disponível nos endereços: http://www.infraero.gov.br, http://licitacoes-e.com.br. Informações: tel.: (92) 3652-1339/1855/1856 ou fax (92) 3652-

A INFRAERO torna pública a Ata de Registro de Preços Nº 056/ADNR/SRNR/2012, relativa ao PG-e Nº 094/ADNR/SRNR/2012, contendo os preços registrados pela empresa SFK MACIEL EPP, CNPJ: 84.655.745/0001-89, para o Item I - R\$ 056/ADNR/SRNR/2012, 65.800,00. Vigência: 12 (doze) meses, a contar da presente publicação. A ata está disponível nos endereços: http://www.infraero.gov.br, http://licitacoes-e.com.br. Informações: tel.: (92) 3652-1339/1855/1856 ou fax (92) 3652-1332.

> MARINEUZA MARINHO DE M. MONTEIRO Coordenadora Regional de Licitações

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DO NORTE

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

TERMO ADITIVO Nº 0162-EM/2012/0162. Segundo Aditamento ao Contrato nº. 0077-EM/2011/0162 da licitação n° 092/ADNO-3/SRNO/2011 modalidade pregão eletrônico lei Nº 10.520/2002. CON-TRATANTE: Empresa Brasileira de Infraestrutura Aeroportuária - INFRAERO. REPRESENTANTES: Sr. Manoel Maria Mendes de Campos - Gerente Regional de Operações e Segurança e Sr. José Romildo Martins Neves - Coordenador Regional de Gestão de Segurança. CONTRATADA: Omega Serviços em Saúde Ltda. CNPJ: 02.726.717/0001-40. REPRESENTANTE: Sra. Evania Maria Silva Branquinho. DEPENDÊNCIA: Aeroporto Internacional de Belém Branquinho. DEPENDENCIA: Aeroporto Internacional de Belem Val-de Cans/Julio Cesar Ribeiro e Aeroporto Brigadeiro Protasio de Oliveira. OBJETO: Prorrogação contratual, por um período de 12 meses, com início em 06/11/2012 e término em 05/11/2013. FUNDAMENTO LEGAL: Art. 57, II da lei nº 8.666/93; VALOR GLOBAL ACUMULADO: R\$ 1,620.117,40; VALOR DO ADITAMENTO: R\$ 805.715,40; EXERCÍCIO 2012: R\$ 123.095,40; EXERCÍCIO 2013: R\$ 682.620,00; CÓDIGO ORÇAMENTÁRIO: 311.05.013-2. DATA DA ASSINATURA: 05/11/2012.

TERMO ADITIVO Nº 0165-SL/2012/0046. Terceiro Aditamento ao Contrato nº. 0100-SL/2011/0046 da licitação n° 106/ADNO-3/SBIZ/2011 modalidade pregão eletrônico lei Nº 10.520/2002. CON-3/SBIZ/2011 modalidade pregão eletrônico lei Ѻ 10.520/2002. CONTRATANTE: Empresa Brasileira de Infraestrutura Aeroportuária INFRAERO. REPRESENTANTES: Sr. Paulo Roberto Pereira da Costa - Superintendente Regional do Norte e Sra. Margareth Lyses Rabelo Mendes - Gerente Regional de Administração. CONTRATADA: EMBRASSER SERVIÇOS LTDA. CNPJ: 00.538.383/0001-56. REPRESENTANTE: Sr. Elton Sales. DEPENDÊNCIA: Aeroporto de Imperatriz/Prefeito Renato Moreira. OBJETO: Retificação da Cláusula Segunda do Termo Aditivo nº 0146-SL/2012/0046, publicado no dia 03/10/2012, DOU nº 192, pág. 04 e seção 3, que trata do valor a ser suprimido do contrato. Valor total correto da Supressão: R\$ 81.496,66. DATA DA ASSINATURA: 05/11/2012.

AVISO DE ANULAÇÃO PREGÃO ELERÔNICO Nº 92/ADNO/SBBE/2012

A Infraero através da Gerência Regional de Manutenção, comunica aos interessados que o Pregão-e Nº 092/ADNO/SBBE/2012 foi anulado por meio do Ato Administrativo Nº 643/MNNO/2012 de 07/11/2012. Informações na Coordenação de Licitações através dos telefones (91) 3210-6562/2418 ou fax (91) 3210-6075 ou nos endereços eletrônicos http://infraero.gov.br/portal_licitacao ou http://licitacoes-e.com.br.

> RAQUEL DA SILVA SODRÉ TODA Coordenadora de Licitações

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DO RIO DE JANEIRO

AVISO DE REGISTRO DE PRECOS

A INFRAERO, torna pública as Atas de Registro de Preços Nº 117/ADRJ/SRRJ/2012 relativa ao PG-e Nº 071/ADRJ/SRRJ/2012, contendo os preços unitários registrados pela empresa G Q ABILA DECORAÇÕES - EPP, CNPJ N° 12.211.084/0001-91 para o, item 01 becorações - EFF, CNFJ N 12.211.084/0001-91 para 6, item 01 - subitem 1.1 - R\$ 15,00, subitem 1.2 - R\$ 70,00, subitem 1.3 - R\$ 40,00 e subitem 1.4 - R\$ 35,25, a Ata de Registro de Preços Nº 118/ADRJ/SRRJ/2012, contendo os preços unitários registrados pela empresa TROIANA EQUIPAMENTOS - CNPJ Nº 14.177.036/0001/50 para o, item 02 - subitem 2.1 - R\$ 149,40.

As atas estão disponíveis no endereço eletrônico http://licitacao.infraero.gov.br/portal_licitacao e na Coordenação de Licitações. Informações: Tel.: (0xx21) 3814-7191 ou Fax.: (0xx21) 3814-7901.

CARLOS ABNER ABRANTES SANTOS Coordenador de Licitações

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DO SUDESTE AEROPORTO INTERNACIONAL DE CONFINS TANCREDO NEVES

EXTRATOS DE CONTRATOS

Extrato do Termo de Contrato n.º 0089-LA/2012/0161 - Contratante: Empresa Brasileira de Infra-Estrutura Aeroportuária - INFRAERO. Dependência: Superintendência Regional do Sudeste - SRSE - Confins/MG. Representantes da Contratante: Mario Jorge Fernandes de Oliveira - Superintendente da SRSE e Julio César Alves Lima -Gerente de TI da Regional Sudeste. Contratada: Reprocópia Comércio Representações e Assistência Tecnica Ltda. - EPP. Representante da Contratada: Ivan Assunção Queiroz - Sócio-Diretor. Resumo do objeto: fornecimento de solução de impressão corporativa (outsourcing) para a superintendencia regional do sudeste. Valor global do contrato: R\$ R\$ 405.256,08 (quatrocentos e cinco mil, duzentos e cinquenta e seis reais e oito centavos). Valor a ser pago no exercício 2012: R\$ 33.771,34 (trinta e tres mil, setecentos e setenta e um reais e trinta e quatro centavos). Valor a ser pago no exercício 2013: R\$ 371.484,74 (trezentos e setenta e um mil quatrocentos e oitenta e quatro reais e setenta e quatro centavos). Prazo de vigência contratual: 12 (doze) meses, contado a partir da data de expedição da ordem de. Modalidade de contratação: PG-e Nº 025/ADSE/SR-SE/2012. Código Orçamentário: 161.311050256.20118-3. Data de Assinatura: 06/11/2012.

Extrato do Termo de Contrato n.º 0075-CI/2012/0058 - Contratante: Empresa Brasileira de Infra-Estrutura Aeroportuária - INFRAERO. Dependência: Aeroporto Internacional Tancredo Neves - SBCF - Confins/MG. Representantes da Contratante: Mario Jorge Fernande de Oliveira - Superintendente da SRSE e Luiz Antônio Rodrigues Enéas - Gerente de Operações e Segurança da Regional Sudeste. Contratada: DC AR IMPORT-EXPORT, INDUSTRIA, COMÉRCIO, MANUTENÇÃO E REPRESENTAÇÃO LTDA.. Representante da Contratada: Domingo Vargas Ortiz - Sócio-Diretor. Resumo do objeto: Fornecimento e Instalação de Compressor de Ar Respiravel. Valor global do contrato: R\$ R\$ 34.375,00 (trinta e quantro mil trezentos e setenta e cinco reais). Valor a ser pago no exercício 2012: R\$ R\$ 34.375,00 (trinta e quantro mil trezentos e setenta e cinco reais). Prazo de vigência contratual: 45(quarenta e cinco) dias corridos, contados a partir da expedição da ordem de fornecimento. Modalidade de contratação: PG-e Nº 029/ADSE-3/SRCE/2011. Código Orçamentário: Plano de Ação 2012. Programa 0122. Ação 2203(Aquisição,Reforma e Modernização de Equipamentos de Segurança Aeroportuária). Item 58895 (Investimentos de Pequena Relevância). Data de Assinatura: 29/10/2012.

Extrato do Termo de Contrato n.º 0076-Cl/2012/0023 - Contratante: Empresa Brasileira de Infra-Estrutura Aeroportuária - INFRAERO. Dependência: Aeroporto Eurico de Aguiar Salles - SBVT - Vitória/ES, Representantes da Contratante: Mario Jorge Fernandes de Oliveira - Superintendente da SRSE e Luiz Antônio Rodrigues Enéas - Gerente de Operações e Segurança da Regional Sudeste. Contratada: DC AR IMPORT-EXPORT, INDUSTRIA, COMÉRCIO, MANUTENÇÃO E REPRESENTAÇÃO LTDA.. Representante da Contratada: Domingo Vargas Ortiz - Sócio-Diretor. Resumo do objeto: Fornecimento e Instalação de Compressor de Ar Respiravel. Valor global do contrato: R\$ R\$ 34.375.00 (trinta e quantro mil trezentos e setenta e cinco reais). Valor a ser pago no exercício 2012: R\$ R\$ 34.375,00 (trinta e quantro mil trezentos e setenta e cinco reais). Prazo de vigência contratual: 45(quarenta e cinco) días corridos, contados a partir da expedição da ordem de fornecimento. Modalidade de contratação: PG-e Nº 029/ADSE-3/SRCE/2011. Código Orçamentário: Plano de Ação 2012. Programa 0122. Ação 2203(Aquisição,Reforma e Modernização de Equipamentos de Segurança Aeroportuária). Item 60322(Investimentos de Pequena Relevância). Data de Assinatura; 29/10/2012

Extrato do Termo de Contrato n.º 0075-CI/2012/0058 - Contratante: Empresa Brasileira de Infra-Estrutura Aeroportuária - INFRAERO. Dependência: Aeroporto Internacional Tancredo Neves - SBCF - Confins/MG. Representantes da Contratante: Mario Jorge Fernandes de Oliveira - Superintendente da SRSE e Luiz Antônio Rodrigues Enéas - Gerente de Operações e Segurança da Regional Sudeste. Contratada: DC AR IMPORT-EXPORT, INDUSTRIA, COMÉRCIO, MANUTENÇÃO E REPRESENTAÇÃO LTDA.. Representante da Contratada: Domingo Vargas Ortiz - Sócio-Diretor. Resumo do objeto: Fornecimento e Instalação de Compressor de Ar Respiravel. Valor global do contrato: R\$ R\$ 34.375,00 (trinta e quantro mil trezentos e setenta e cinco reais). Valor a ser pago no exercício 2012: R\$ R\$ 34.375,00 (trinta e quantro mil trezentos e setenta e cinco reais). Prazo de vigência contratual: 45(quarenta e cinco) dias corridos, contados a partir da expedição da ordem de fornecimento. Modalidade de contratação: PG-e Nº 029/ADSE-3/SRCE/2011. Código Orçamentário: Plano de Ação 2012. Programa 0122. Ação 2203(Aquisição,Reforma e Modernização de Equipamentos de Segurança Aeroportuária). Item 58895 (Investimentos de Pequena Relevância). Data de Assinatura: 29/10/2012.

EXTRATO DE RESCISÃO

Extrato de Rescisão Contratual e Aplicação de Penalidade. Contrato de Concessão de Uso de Área Nº 02.2010.058.0020. Concedente: Empresa Brasileira de Infraestrutura Aeroportuária - INFRAERO - CNPJ 00.352.294/0058-56. Representante: Mario Jorge Fernandes de Oliveira - Superintendente da Regional do Sudeste. Dependência: Aeroporto Internacional Tancredo Neves, em Confins/MG. Concessionário: Papillon Boutique Ltda - CNPJ: 42.128.397/0001-41. Objeto conforme Ato Administrativo Nº 1059/SRSE/2012: a) Rescindir unilateralmente o contrato Nº 02.2010.058.0020, com fulcro nos itens 17.1 e 17.5 das Condições Gerais do Termo de Contrato, pelo descumprimento do item 8.2 das Condições Gerais. b) Aplicar à empresa e ao seu Sócio Diretor Sr. IGOR DE GUEDES RODRIGUES, CPF Nº 071.454.717-44, a penalidade de SUSPENSÃO do direito de licitar com a INFRAERO pelo prazo de 02 (dois) anos, tendo em vista o descumprimento de cláusulas contratuais, com fulcro no subitem 1.1 das Condições Gerais do Termo de Contrato e nos termos do Artigo 140, inciso III, do Regulamento de Licitação e Contratos da INFRAERO. c) Registrar a ocorrência no Sistema de Cadastramento Unificado de Fornecedores - SICAF, consoante ao disposto no item 12 da Norma da INFRAERO de Cadastro de Fornecedores, NI - 6.02/A (LCT), de 15/10/2001. Data da Rescisão: 07/11/2012.

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Extrato do Quinto Termo Aditivo ao Termo de Contrato ECT/N.º 9912203799 - Contratante: Empresa Brasileira de Infraestrutura Aeroportuária - INFRAERO. Dependência: Aeroporto Carlos Drummond de Andrade - Belo Horizonte/MG. Representantes da Contratante: Mário Jorge Fernandes de Oliveira - Superintendente da SRSE e Rosemaire Aparecida Cardoso Dominato - Gerente de Administração da SRSE. Contratada: EMPRESA BRASILEIRA DE CORREIOS E TELÉGRAFOS - ECT. Representantes da Contratada: Ana Alice Bastos de Souza - Gerente de Suporte a Vendas DR/MG e Marlon de Lima Ramos - Chefe Seção Contratos Comerciais DR/MG. Objeto: Reajuste dos valores contratuais de acordo com a cláusula

quinta do termo de contrato. O valor global acumulado do contrato passará de R\$ 44.000,00 (quarenta e quatro mil reais) para R\$ 44.509,38 (quarenta e quatro mil quinhentos e nove reais e trinta e oito centavos). Valor a ser pago no exercício 2012: R\$ 9.157,16 (nove mil cento e cinquenta e sete reais e dezesseis centavos). Valor a ser pago no exercício 2013: R\$ 2.162,98 (dois mil cento e sessenta e dois reais e noventa e oito centavos). Término do prazo de vigência contratual: 23/03/2013. Fundamento Legal: art. 40, inciso XI, e art. 55, inciso III, da Lei n.º 8.666, de 21 de junho de 1993, c/c art. 5º do Decreto n.º 2.271, de 07 de julho de 1997. Código Orçamentário: 005.311.06.003-4/20.116-1. Data de Assinatura: 31/10/2012.

Extrato do Terceiro Termo Aditivo ao Termo de Contrato ECT/N.º 9912255352 - Contratante: Empresa Brasileira de Infraestrutura Aeroportuária - INFRAERO. Dependência: Aeroporto Internacional Tancredo Neves - Confins/MG. Representantes da Contratante: Mário Jorge Fernandes de Oliveira - Superintendente da SRSE e Rosemaire Aparecida Cardoso Dominato - Gerente de Administração da SRSE. Contratada: EMPRESA BRASILEIRA DE CORREIOS E TELÉGRAFOS - ECT. Representantes da Contratada: Ana Alice Bastos de Souza - Gerente de Suporte a Vendas DR/MG e Marlon de Lima Ramos - Chefe Seção Contratos Comerciais DR/MG. Objeto: Reajuste dos valores contratuais de acordo com a cláusula quinta do termo de contrato. O valor global acumulado do contrato passará de R\$ 108.000,00 (cento e oito mil reais) para R\$ 110.457,64 (cento e dez mil, quatrocentos e cinquenta e sete reais e sessenta e quatro centavos). Valor a ser pago no exercício 2012: R\$ 37.461,20 (trinta e sete mil, quatrocentos e sessenta e um reais e vinte centavos). Valor a ser pago no exercício 2013: R\$ 14.157,73 (quatorze mil, cento e cinquenta e sete reais e setenta e três centavos). Término do prazo de vigência contratual: 12/05/2013. Fundamento Legal: art. 40, inciso XI, e art. 55, inciso III, da Lei n.º 8.666, de 21 de junho de 1993, c/c art. 5º do Decreto n.º 2.271, de 07 de julho de 1997. Código Orçamentário: 058.311.06.003-4/20.116-1. Data de Assinatura: 31/10/2012.

Extrato do Primeiro Termo Aditivo ao Termo de Contrato ECT/N.º 9912289291 - Contratante: Empresa Brasileira de Infraestrutura Aeroportuária - INFRAERO. Dependência: Aeroporto Ten. Cel. Av. César Bombonato - Uberlândia/MG. Representantes da Contratante: Mário Jorge Fernandes de Oliveira - Superintendente da SRSE e Rosemaire Aparecida Cardoso Dominato - Gerente de Administração da SRSE. Contratada: EMPRESA BRASILEIRA DE CORREIOS E TELÉGRAFOS - ECT. Representantes da Contratada: Ana Alice Bastos de Souza - Gerente de Suporte a Vendas DR/MG e Marlon de Lima Ramos - Chefe Seção Contratos Comerciais DR/MG. Objeto: Reajuste dos valores contratuais de acordo com a cláusula quinta do termo de contrato. O valor global acumulado do contrato passará de R\$ 6.000,00 (seis mil reais) para R\$ 6.270,64 (seis mil, duzentos e setenta reais e sessenta e quatro centavos). Valor a ser pago no exercício 2012: R\$ 5.975,68 (cinco mil, novecentos e setenta e cinco reais e sessenta e oito centavos). Valor a ser pago no exercício 2013: R\$ 294,96 (duzentos e noventa e quatro reais e noventa e seis centavos). Término do prazo de vigência contratual: 17/01/2013. Fundamento Legal: art. 40, inciso XI, e art. 55, inciso III, da Lei n.º 8.666, de 21 de junho de 1993, c/c art. 5º do Decreto n.º 2.271, de 07 de julho de 1997. Código Orçamentário: 038.311.06.003-4/20.116-1. Data de Assinatura: 31/10/2012.

Extrato do Primeiro Termo Aditivo ao Termo de Contrato ECT/N.º 9912289292 - Contratante: Empresa Brasileira de Infraestrutura Aeroportuária - INFRAERO. Dependência: Aeroporto Mario de Almeida Franco - Uberaba/MG. Representantes da Contratante: Mário Jorge Fernandes de Oliveira - Superintendente da SRSE e Rosemaire Aparecida Cardoso Dominato - Gerente de Administração da SRSE. Contratada: EMPRESA BRASILEIRA DE CORREIOS E TELÉGRA-FOS - ECT. Representantes da Contratada: Ana Alice Bastos de Souza - Gerente de Suporte a Vendas DR/MG e Marlon de Lima Ramos - Chefe Seção Contratos Comerciais DR/MG. Objeto: Reajuste dos valores contratuais de acordo com a cláusula quinta do termo de contrato. O valor global acumulado do contrato passará de R\$ 1.500,00 (um mil e quinhentos reais) para R\$ 1.567,62 (um mil quinhentos e sessenta e sete reais e sessenta e dois centavos). Valor a ser pago no exercício 2012: R\$ 1.493,89 (um mil quatrocentos e noventa e três reais e oitenta e nove centavos). Valor a ser pago no exercício 2012: R\$ 73,74 (setenta e três reais e setenta e quatro centavos). Término do prazo de vigência contratual: 17/01/2013. Fundamento Legal: art. 40, inciso XI, e art. 55, inciso III, da Lei n.º 8.666, de 21 de junho de 1993, c/c art. 5º do Decreto n.º 2.271, de 07 de julho de 1997. Código Orçamentário: 037.311.06.003-4/20.116-1. Data de Assinatura: 31/10/2012.

Extrato do Primeiro Termo Aditivo ao Termo de Contrato ECT/N.º 9912289286 - Contratante: Empresa Brasileira de Infraestrutura Aeroportuária - INFRAERO. Dependência: Aeroporto Eurico de Aguiar Salles - Vitória/ES. Representantes da Contratante: Mário Jorge Fernandes de Oliveira - Superintendente da SRSE e Rosemaire Aparecida Cardoso Dominato - Gerente de Administração da SRSE. Contratada: EMPRESA BRASILEIRA DE CORREIOS E TELÉGRA-FOS - ECT. Representantes da Contratada: Ana Alice Bastos de Souza - Gerente de Suporte a Vendas DR/MG e Marlon de Lima Ramos - Chefe Seção Contratos Comerciais DR/MG. Objeto: Reajuste dos valores contratuais de acordo com a cláusula quinta do termo de contrato. O valor global acumulado do contrato passará de termo de contrato. O valor global acumulado do contrato passará de x8 8.400,00 (oito mil e quatrocentos reais) para R\$ 8.778,84 (oito mil setecentos e setenta e oito reais e oitenta e quatro centavos). Valor a ser pago no exercício 2012: R\$ 8.365,91 (oito mil trezentos e sessenta e cinco reais e noventa e um centavos). Valor a ser pago no exercício 2013: R\$ 412,93 (quatrocentos e doze reais e noventa e três centavos). Término do prazo de vigência contratual: 17/01/2013. Fun-

damento Legal: art. 40, inciso XI, e art. 55, inciso III, da Lei n.º 8.666, de 21 de junho de 1993, c/c art. 5º do Decreto n.º 2.271, de 07 de julho de 1997. Código Orçamentário: 023.311.06.003-4/20.116-1. Data de Assinatura: 31/10/2012.

AVISO DE LICITAÇÃO DESERTA PREGÃO PRESENCIAL Nº 168/ADSE/SBUL/2012

A INFRAERO através da SRSE, COMUNICA QUE o Pregão Presencial Nº 168/ADSE/SBUL/2012, que teve por objeto a "CONCESSÃO DE USO DE ÁREA DESTINADA À COMERCIA-LIZAÇÃO DE VESTUÁRIOS E ACESSÓRIOS MASCULINOS E FEMININOS MULTIMARCAS, NO AEROPORTO DE UBERLÂN-DIA - TEN. CEL. AV. CÉSAR BOMBONATO." foi DESERTO.

JOÃO PAULO CAVICHINI SANTOS Coordenador de Licitações

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DO SUL

EXTRATO DE RESCISÃO

Extrato de Rescisão do TC Nº 0001-SC/2009/0007. Contratante: Empresa Brasileira de Infraestrutura Aeroportuária - INFRAERO. Dependência: Aeroporto Internacional Afonso Pena em São José dos Pinhais/PR. Contratada: AJARDINI PAISAGISMO LTDA. CNPJ: 01.865.637/0001-03. Motivo: rescisão do contrato de comum acordo. Fundamento legal: Incisos II do Art. 79 da Lei 8.666/93, combinado com a cláusula 10.10 do Instrumento Contratual. Data da Rescisão: 22/07/2012.

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 274/ADSU/SBLO/2012

OBJETO: Concessão de uso de área destinada para a exploração comercial de engraxataria no Aeroporto Governador José Richa, em Londrina/PR. DATA E LOCAL DA ABERTURA: dia 23 de novembro de 2012, às 09h00min, no Auditório da Superintendência Regional do Sul, na Avenida dos Estados, 747, Bairro São João, em Porto Alegre/RS. O Edital e seus Anexos poderão ser retirados na Coordenação de Licitações, no endereço já mencionado, de 2ª a 6ª feira (dias úteis), das 8:00 às 12:00 e das 13:00 às 17:00 horas, mediante apresentação do comprovante de Depósito Identificado (CNPJ/CPF do depositante + 163 + 96893B), no valor de R\$ 20,00 (vinte) reais, junto ao Banco do Brasil S/A, Ag. 3307-3, c/c N² 420.968-0, ou retirado, sem ônus, no site de licitações da INFRAE-RO, no endereço, http://www.infraero.gov.br. Informações: (51) 3358-2127.

IEDA GIONGO Coordenadora Regional de Licitações

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DO LESTE

AVISOS DE REGISTROS DE PREÇOS

A INFRAERO, relativa ao PG-e N° 121/ADRJ/SBGL/2012 torna pública a Ata de Registro de Preço N° 119/ADRJ/SRRJ/2012 contendo os preços unitários registrados pela empresa COMERCIAL COMAG LTDA, CNPJ N° 01.542.005/0001-09 para o, item 01 - subitem 1.1 - R\$ 200,00; a Ata de Registro de Preços N° 120/ADRJ/SRRJ/2012 contendo os preços unitários registrados pela empresa SANTOS E MAYER COMÉRCIO DE EQUIPAMENTOS DE INFORMÁTICA LTDA-ME, CNPJ N° 09.457.677/ 0001-28 para o, item 02 - subitem 2.1 - R\$ 0,18, subitem 2.2 - R\$ 2,02; a Ata de Registro de Preços N° 121/ADRJ/SRRJ/2012; contendo os preços unitários registrados pela empresa MULTIREDE DISTRIBUIDORA LTDA, CNPJ N° 01.115.345/0001-53 para o, item 04 - subitem 4.1 - R\$ 86,70.

As atas estão disponíveis no endereço eletrônico http://licitacao.infraero.gov.br/portal_licitacao e na Coordenação de Licitações. Informações: Tel.: (0xx21) 3814-7191 ou Fax.: (0xx21) 3814-7901.

A INFRAERO, relativa ao PG-e N° 067/ADRJ/SBGL/2012 torna pública a Ata de Registro de Preço N° 106/ADRJ/SBGL/2012 contendo os preços unitários registrados pela empresa CASSIOLI BRASIL LTDA, CNPJ N° 01.453.846/0001-40 para o, item 01 subitem 1.1 - R\$ 44,80, subitem 1.2 - R\$ 4,74; a Ata de Registro de Preços N° 107/ADRJ/SBGL/2012 contendo os preços unitários registrados pela empresa RETENTORES SULBRÁS IND. COMÉRCIO LTDA, CNPJ N° 02.711.548/0001-75 para o, item 02 - subitem 2.1 - R\$ 3,37; a Ata de Registro de Preços N° 108/ADRJ/SBGL/2012, contendo os preços unitários registrados pela empresa BRASIL GLOBAL AUTO PEÇAS e IMPORTAÇÕES LTDA, CNPJ N° 14.262.078/0001-99 para o, item 03 - subitem 3.1 - R\$ 4,19.

As atas estão disponíveis no endereço eletrônico http://li-citacao.infraero.gov.br/portal_licitacao e na Coordenação de Licitações. Informações: Tel.: (0xx21) 3814-7191 ou Fax.: (0xx21) 3814-7901.

CARLOS ABNER ABRANTES SANTOS Coordenador de Licitações



Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento

CENTRAIS DE ABASTECIMENTO DE MINAS GERAIS S/A

EXTRATOS DE INSTRUMENTOS CONTRATUAIS

Contrato nº 82/2012 em decorrência do processo Licitatório por Tomada de Preços nº 07/2012. Partes: CEASAMINAS e LV Monitoramento Ltda. Objeto: Execução de projeto, montagem e instalação de monitoramento externo de CFTV na Unidade de Governador Valadares. Prazo: 90 dias contados a partir da Ordem de Serviço. Valor: R\$90.801,92. Data da assinatura: 22/10/2012.

Contrato nº 83/2012 em decorrência do processo Licitatório por Tomada de Preços nº 08/2012. Partes: CEASAMINAS e LV Monitoramento Ltda. Objeto: Execução de projeto, montagem e instalação de monitoramento externo de CFTV na Unidade de Uberlândia. Prazo: 150 dias contados a partir da Ordem de Serviço. Valor: R\$362.964,47. Data da assinatura: 22/10/2012.

Contrato nº 85/2012 em decorrência do processo Licitatório por Tomada de Preços nº 05/2012. Partes: CEASAMINAS e LV Monitoramento Ltda. Objeto: Execução de projeto, montagem e instalação de monitoramento externo de CFTV na Unidade de Caratinga. Prazo: 90 dias contados a partir da Ordem de Serviço. Valor: R\$86.207,10. Data da assinatura: 22/10/2012.

Primeiro Termo Aditivo nº 112/11-A ao contrato 112/2011. Partes: CEASAMINAS e Suprema Controle de Pragas Urbanas Ltda. Prazo: Fica prorrogado por mais 12 meses, contados a partir de seu vencimento. Data da assinatura: 22/10/2012.

Oitavo Termo Aditivo nº 18/11-H ao contrato 18/2011. Partes: CEA-SAMINAS e Construtora e Dragagem Paraopeba Ltda. Valor: Suprimir do escopo do contrato original 18/2011 o total de 15 garis diurnos, com carga de 44 horas semanais, ao custo unitário de R\$2.609,93 e R\$39.148,95 mensais, assim como, reduzir o valor original do contrato 18/2011 em 4,90%, passando-o para R\$760.551,13 mensais. Data da assinatura: 26/10/2012.

Sétimo Termo Aditivo nº 18/11-G ao contrato 18/2011. Partes: CEA-SAMINAS e Construtora e Dragagem Paraopeba Ltda. Valor: Reajustar o valor original do contrato 18/2011 em 23,04%, devido às convenções coletivas, passando-o para R\$799.700,08 mensais e R\$9.596.400,90 anuais. Data da assinatura: 26/10/2012.

AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 47/2012

A CEASAMINAS comunica, por intermédio do seu Presidente abaixo assinado, às empresas interessadas no processo em epígrafe, que o edital referente ao Aviso de Licitação publicado na página 06, Seção 03 do Diário Oficial da União na data de 07/11/2012, sofreu alterações. Em virtude disso, a sessão pública de abertura foi transferida para o dia 27/11/2012, às 15h00min. O edital retificado encontra-se disponível no endereço eletrônico: www.ceasaminas.com.br.

Contagem-MG, 7 de novembro de 2012. JOÃO ALBERTO PAIXÃO LAGES

COMISSÃO EXECUTIVA DO PLANO DA LAVOURA CACAUEIRA

COORDENAÇÃO-GERAL DE ADMINISTRAÇÃO E FINANÇAS

EXTRATO DE ACORDO DE COOPERAÇÃO TÉCNICO CIENTIFICO

PARTES: CEPLAC, CNPJ 00.396.895/0088-86, e a ASSOCIAÇÃO INSTITUTO TECNOLÓGICO VALE, celebram entre si, Acordo de Cooperação Técnico Científico, visando possibilitar a execução e desenvolvimento de projetos de estudos, pesquisas, assistência técnica, intercâmbio de profissionais, treinamento e formação e desenvolvimento de recursos humanos. Nº do Processo: 21070.000723/2012-05. Vigência: 05 (cinco) anos a contar da data da assinatura. Signatários: Pela Ceplac: Jay Wallace da Silva e Mota, CPF 109.788.952-15 e pela Associação Instituto Tecnológico Vale: Luiz Eugênio de Araújo Moraes Mello, CPF 938.054.628-91.

SUPERINTENDÊNCIA NA AMAZÔNIA ORIENTAL

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2012 UASG 130126

Número do Contrato: 1/2012.

Nº Processo: 21078000001201272.

PREGÃO SISPP Nº 1/2012 Contratante: MINISTERIO DA AGRI-CULTURA, -PECUARIA E ABASTECIMENTO. CNPJ Contratado: 15741481000163. Contratado: DINASTIA VIAGENS E TURISMO LTDA --EPP. Objeto: Restabelecimento do equilibrio econômico-financeiro inicial do Contrato, conforme Lei 8666/93, art. 65 Inc.II, alinea D combinado com o parágrafo 6º. Fundamento Legal: Lei 8666/93, Art.65 Inciso IIalinea D, combinado com o ÷ 6º. Valor Total: R\$35.022,61. Fonte: 100000000 - 2012NE800030. Data de Assinatura: 31/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 130126-00100-2012NE000009

COMPANHIA NACIONAL DE ABASTECIMENTO

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO N° 90012/2012 - UASG 135337

Nº Processo: 21214.143/2012-28 . Objeto: Prestação de serviços odontológicos e demais procedimentos para tratamento pela contratada, previstos nas normas do SAS da CONAB, aos empregados e seus dependentes. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993 . Justificativa: Atender o Regulamento de Pessoal da CONAB, bem como o Acordo Coletivo de Trabalho. Declaração de Inexigibilidade em 31/10/2012 . BENEDITO MANUEL DE AGUIAR . Gerente de Finanças e Administração . Ratificação em 31/10/2012 . VILMONDES DE CASTRO MACEDO . Superintendente . Valor Global: R\$ 2.000,00 . CPF CONTRATADA : 990.754.078-15 MAURO DIAS RIB EIRO.

(SIDEC - 07/11/2012) 135337-22211-2012NE000096

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 90013/2012 - UASG 135337

Nº Processo: 21214.139/2012-60 . Objeto: Credenciamento para prestação de serviços médicos e demais procedimentos para tratamento pela contratada, previstos nas normas do SAS da CONAB, aos empregados e seus dependentes. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Atender o Regulamento de Pessoal da CONAB, bem como o Acordo Coletivo de Trabalho. Declaração de Inexigibilidade em 31/10/2012 . BENEDITO MANUEL DE AGUIAR . Gerente de Finanças e Administração . Ratificação em 31/10/2012 . VILMONDES DE CASTRO MACEDO . Superintendente . Valor Global: R\$ 2.000,00 . CNPJ CONTRATADA : 10.828.031/0001-99 NUCLEO DE SAUDE BONAMIGO LTDA - ME.

(SIDEC - 07/11/2012) 135337-22211-2012NE000834

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 52/2012 UASG 135265

Número do Contrato: 27/2007.

Nº Processo: 10.198/2007.

PREGÃO SISPP Nº 9/2007 Contratante: COMPANHIA NACIONAL DE -ABASTECIMENTO CONAB. CNPJ Contratado: 85446813000162. Contratado: SABER VIGILANCIA S/S LTDA -EPP -Objeto: O presente aditivo tem por objeto a renovação do contrato original 027/2007 por mais 12 meses e da repactuação dos preços praticados, conforme cláusulas quarta e nona respectivamente, para a realização dos serviços de vigilância convencional armada nas dependências da Unidade Armazenadora de Cambé-PR. Fundamento Legal: artigos 57 inciso IV alínea 4ª e 65 inciso II letra "d" da Lei 8666/93. Vigência: 07/11/2012 a 06/11/2013. Valor Total: R\$11.721,33. Data de Assinatura: 05/11/2012.

(SICON - 07/11/2012)

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 9/2012 - UASG 135265

Nº Processo: 10.313/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada dos serviços de vigilância Convencional Armada a serem executados nas dependências da Unidade de Cambé-Pr. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h30 . Endereço: Rua Maua Nr 1116 - Alto da Gloria - Curitiba/pr Alto da Glória - CURITIBA - PR . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 23/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 135100-22211-2012NE000099

DIRETORIA DE GESTÃO DE PESSOAS E MODERNIZAÇÃO

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

Processo N°: 21200.001630/2012-67 - Contratante: Companhia Nacional de Abastecimento - CONAB - CNPJ nº 26.461.699/0001-80 - Contratada: Aprimora Treinamentos Ltda - CNPJ: 09.588.954/0001-31 - Objeto: Prestação de serviços relacionados à realização do Curso de Execução Orçamentária e Financeira na Administração Pública com participação de diversos empregados da CONAB, em Brasília, nos dias 03 e 05/09/2012. Valor: R\$ 24.840,00 (vinte e quatro mil, oitocentos e quarenta reais). Fundamento Legal: Artigo 26, da Lei nº 8.666/93 - Declaração de Inexigibilidade em 13/08/2012 - Adonis Boeckman e Silva - Superintendente Substituto de Modernização e Capacitação - Ratificação em 14/08/2012 - Rogério Luiz Zeraik Abdalla - Diretor de Gestão de Pessoas e Modernização.

DIRETORIA DE POLÍTICA AGRÍCOLA E INFORMAÇÕES SUPERINTENDÊNCIA DE SUPORTE À AGRICULTURA FAMILIAR

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Processo nº 21200.001448/2011-25 - Primeiro Termo Aditivo ao Acordo de Cooperação celebrado entre a Companhia Nacional de Abastecimento - CONAB e o BANCO DO NORDESTE DO BRA-SIL S/A., na condição de instituição financeira responsável pela abertura e manutenção de contas bloqueadas (vinculadas) relativas operações do Programa de Aquisição da Agricultura Familiar - PAA. - Fundamento Legal: Art, 19 da Lei nº 10.696, de 02/07/2003, e regulamentado pelos Decretos 6.447/2008 e nº 6.959/2009.Vigência: Até 20/10/2013. Data de Assinatura: 05/11/2012 - Assinam: Pela CONAB: Rubens Rodrigues dos Santos, Presidente e Silvio Isopo Porto - Diretor de Política Agrícola e Informações. Pelo BANCO DO NORDESTE DO BRASIL S/A - Ary Joel de Abreu Lanzarin, Presidente.

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO AMAZONAS

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2012 - UASG 135045

Nº Processo: 21218.000660/2008. Terceiro Termo Aditivo ao Contrato de Prestação de Serviços Advocatícios nº 03/2009. Contratante: COMPANHIA NACIONAL DE ABASTECIMENTO - CONAB. CNPJ da Contratante: 26.461.699/0377-77. Contratada: SOCIEDADE CIVIL DE ADVOGADOS ANDRADE & CÂMARA ADVOGADOS ASSOCIADOS. CNPJ da Contratada: 01.768.859/0001-08. Objeto: Prorrogação do Contrato por 12(doze) meses com acréscimo de cláusula resolutiva e alteração da cláusula oitava, tendo em vista reajuste de preço. Fundamento Legal: Lei 8.666/93, Art. 57, II; e Art. 65, I-b, c/c §1. Vigência: 16/10/2012 a 15/10/2013. Data de Assinatura: 15/10/2012. Assina pela Contratada: GERMANO COSTA ANDRADE, Sócio Gerente. Assinam pela Contratante: THOMAZ ANTONIO PEREZ DA SILVA, Superintendente Regional e ANTONIO BATISTA DA SILVA, Gerente de Finanças e Administração.

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 7/2012 - UASG 135045

Nº Processo: 21218000025/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição e instalação de EXAUSTORES EÓLICOS para atender necessidades dos Armazéns 05 e 06 da UA/MANAUS, conforme especificações e condições contidas no Termo de Referência Anexo I, do Edital. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Av. Min. Mario Andreazza, 2196 - Distrito Industrial - Distrito Industrial - MANAUS - AM . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br . Abertura das Propostas: 26/11/2012 às 11h00 site www.comprasnet.gov.br . Informações Gerais: O Edital está disponível nos sites www.comprasnet.gov.br e www.conab.gov.br

JOSE CARLOS MACHADO DOS SANTOS Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 135045-22211-2012NE000099

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO ESPÍRITO SANTO

EXTRATO DE RESCISÃO

PROCESSO nº. 21217000140/2008-88 - CONTRATO nº. 015/2008 - FIRMADO: 01/07/2008 - CONTRATANTE: COMPANHIA NA-CIONAL DE ABASTECIMENTO - CONAB. - CONTRATADO: CLÍNICA MÉDICA PILON LTDA. - OBJETO: Prestação de Serviços médicos - FUNDAMENTAÇÃO LEGAL: Lei 8.666/93.-Art. 78 V e 79 Item I - DATA RESCISÃO: 06/11/12 - ASSINAM PELA CONAB: WILLIANS LORENCETT MIELKI - Gerente de Finanças e Administração e BRÍCIO ALVES DOS SANTOS JUNIOR - Superintendente Regional SUREG/ES - CONTRATADO: ROSIANE RITA PILON - CRM-ES 6100.



SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL EM GOIÁS EXTRATO DE CONTRATO Nº 6/2012 - UASG 135141

ISSN 1677-7069

Processo n.º 21209.000293/2012-19 - Número do Contrato: 07/2012. - Pregão Eletrônico n.º 004/2012. - Contratada: L.ª VIAGENS E TURISMO LTDA. - ME, CNPJ - 04.613.668/0001-65. - Objeto: Fornecimento de passagem aérea, no valor total anual estimado em R\$:60.902,23(Sessenta mil, novecentos e dois reais e vinte e três centavos), vinculado à demanda consumida. - Fundamento legal: LLCP n.º 8.666/1993, Dec. N.º 5.450/2005 e Lei n.º 10.520 de 17/07/2002. - Vigência: 21/09/2012 a 20/09/2013. Assinam pela Conab Euripedes Malaquias de Souza - Superintendente Regional e Emil José Ferreira - Gerente de Financeiro e Administrativo. - Assina pela Contratada: Willian José Gonçalves - Sócio Administrador.

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

PROCESSO - 21.209.000605/2009-81 - CONTRATANTE: Companhia Nacional de Abastecimento - CONAB - CONTRATADA: AL-MAGEL - Almerindonópolis Armazéns Gerais Ltda - CNPJ nº 25.077.611/0001-69 - OBJETO: Contrato de Depósito (guarda e conservação) de produtos e/ou embalagens de propriedade da União ou da Conab e/ou vinculados a programas goyernamentais - Versão IV do Processo Conab nº 0236/1992 - ESPÉCIE: Aditivo para incorporação das Subcláusulas Primeira, Segunda, Terceira e Quarta na Cláusula Vigésima Sétima - da Garantia ao Contrato de Depósito firmado em 20/07/2009, publicado no DOU, em 12/08/2009 - FUNDAMENTO LEGAL: Decreto nº 1.102, de 21/11/1903; Lei nº 9.973, de 29/05/2000; Decreto nº 3.855, de 03/07/2001 - DATA DA ASSINATURA: 10/10/2012 - RESPONSÁVEIS LEGAIS: Eurípedes Malaquias de Souza, Superintendente Regional e Vicente Teixeira Silva, , Gerente de Operações - PELA DEPOSITÁRIA:Antonio Cestani, Sócio-Diretor, Bitencourt de Paula - Sócio Diretor e Allan Cestari, Fiel Depositário.

PROCESSO - 21.209.000605/2009-81 - CONTRATANTE: Companhia Nacional de Abastecimento - CONAB - CONTRATADA: ALMAGEL - Almerindonópolis Armazéns Gerais Ltda - CNPJ nº 5.077.611/0001-69 - CDA: 48.4825.0001-2. sediada em Cachoeira Dourada/GO. OBJETO: Contrato de Depósito (guarda e conservação) de produtos e/ou embalagens de propriedade da União ou da Conab e/ou vinculados a programas governamentais - Versão IV do Processo Conab nº 0236/1992 - ESPÉCIE: 2º Termo Aditivo - Objetiva aditar o Contrato de Depósito que passa a contar com mais duas Subcláusulas na Cláusula Vigésima Sétima - da Garantia ao Contrato de Depósito firmado em 20/07/2009, publicado no DOU, em 12/08/2009 - FUNDAMENTO LEGAL: Decreto nº 1.102, de 21/11/1903; Lei nº 9.973, de 29/05/2000; Decreto nº 3.855, de 03/07/2001 - DATA DA ASSINATURA: 10/10/2012 - RESPONSÁVEIS LEGAIS: Eurípedes Malaquias de Souza, Superintendente Regional e Vicente Teixeira Silva, , Gerente de Operações - PELA DEPOSITÁRIA:Antonio Cestani, Sócio-Diretor, Bitencourt de Paula - Sócio Diretor e Allan Cestari, Fiel Depositário.

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO MARANHÃO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 13/2012 - UASG 135170

 N^e Processo: 21211.000090/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de serviços de manutenção preventiva e coretiva em veíículos automotivos, incluindo o fornecimento de peças e os serviços de reboque. Total de Itens Licitados: 00002 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 11h30 e de 13h às 17h00 . Endereço: Avenida Jeronimo de Albuquerque, 06 - Ed. Nena Cardoso - Vinhais SAO LUIS - MA . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 23/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: O edital podera ser lido e obtido gratuitamente no endereço indicado e no sites da Conab e do Comprasnet, na Internet.

OZIAS GARRETO DE SOUZA Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 135170-22211-2012NE000099

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO MATO GROSSO DO SUL

EXTRATO DE CONTRATO

Nº Processo: 21213.203/2011-31 - Contrato nº 0006/2012 - Pregão Eletrônico nº 005/2012 - Contratante: Companhia Nacional de Abastecimento - CONAB. CNPJ: 26.461.699/0137-54. Contratada: Mega Business Ltda. CNPJ: 03.514.206/0001-28. Objeto: Prestação de serviços de braçagem na movimentação de carga e descarga dos produtos agropecuários e serviços correlatos e complementares nas Unidades Armazenadoras no âmbito de Mato Grosso do Sul. Valor Estimado Anual: R\$ 376.554,41 (trezentos e setenta e seis mil quinhentos e cinquenta e quatro reais e quarenta e um centavos). Dotação Orçamentária: Nota de Empenho 2012NE001579 - Fundamento Lei nº 10.520/2002, Decreto nº 5.450/2005 e Lei nº 8.666/93. Data de Assinatura: 26/10/2012. Assina pela Contratada: GERMANO COSTA ANDRADE, Sócio Gerente. Assinam pela Contratante: Antônio Benedito Dotta - Superintendente Regional e Jane Miguel de Paula - Gerente de Finanças e Administração. Assina pela Contratada: Moisés Wisniewski - Procurador

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO PARANÁ

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Processo nº 10.377/2009, Quarto Termo Aditivo nº 043/12 ao Contrato Original nº 016/2009 - Contratante: Companhia Nacional de Abastecimento - CONAB - Contratada: FUNDAÇÃO DE ESTUDOS DAS DOENÇAS DO FÍGADO - KOUTOULAS- RIBEIRO (HOS-PITAL SÃO VICENTE). Objeto: Prorrogação da Vigência por mais 12 meses, a partir de 03.11.2012 - Fundamento Legal: Art 57, Inciso II da Lei 8.666/93 - Programa de Trabalho: 024581 - Fonte de Recursos: 0100000000 - P.I. Ass. Médica - Natureza da despesa: 33.90.39.50 - Outros Serviços de Terceiros Pessoa Jurídica. Assinam pela CONAB: Luiz Carlos Vissoci - Superintendente Regional no Estado do Paraná e Valdecir Sassi - Gerente de Finanças e Administração. Assina pela Contratada: Edith Pereira Ribeiro - Representante Legal.

Processo nº 10.358/2010, Segundo Termo Aditivo nº 046/12 ao Contrato Original nº 031/2010 - Contratante: Companhia Nacional de Abastecimento - CONAB - Contratado: DRA. CAMILA MAGGI MAIA SILVEIRA - Objeto: Prorrogação da Vigência por mais 12 meses a partir de 16/11/2012 - Fundamento Legal: Art 57, inciso II, da Lei 8.666/93 - Programa de Trabalho: 024581 - Fonte de Recursos: 01000000000 - P.I. Ass. Médica - Natureza da despesa: 33.90.36.30 - Outros Serviços de Terceiros Pessoa Jurídica. Assinam pela CONAB: Luiz Carlos Vissoci - Superintendente Regional no Estado do Paraná e Valdecir Sassi - Gerente de Finanças e Administração. Assina pelo Contratado: Dra. Camila Maggi Maia Silveira - Representante Legal.

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO RIO GRANDE DO SUL

EXTRATO DO CONTRATO DE DEPÓSITO

PROCESSO: 21206000484/2012-01 - CONTRATANTE: Companhia Nacional de Abastecimento - CONAB; - CONTRATADA: MARCOS SOLON B. BORGES & FILHO LTDA - CNPJ: 08.916.451/0001-85 - CDA(s); 76.A874.0001-6 - OBJETO: Contrato de Depósito (guarda e conservação) de produtos e/ou embalagens de propriedade da União ou da Conab e/ou vinculados a programas governamentais - Versão IV do Processo Conab nº 0236/1992, com inclusão da Cláusula da Garantia - FUNDAMENTO LEGAL: Decreto nº 1.102, de 21/11/1903; Lei nº 9.973, de 29/05/2000; Decreto nº 3.855, de 03/07/2001 - VIGÊNCIA: 5 anos - DATA DA ASSINATURA: 16/10/2012 - RESPONSAVEIS LEGAIS: Glauto Lisboa Melo Júnior - Superintendente Regional e Gilson da Costa Pereira - Gerente de Operações - PELA DEPOSITÁRIA: Marcos Sólon Barbosa Borges - Sócio - Fiel Depositário - Marcos Solon Barbosa Borges.

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO RIO DE JANEIRO

EXTRATOS DE CONTRATOS

Processo: nº 000193/2012-44 - Contrato: nº 0030 - Contratante: CONAB -Companhia Nacional de Abastecimento - Contratado(a): CRIAR CENTRO DE REABILITAÇÃO INTEGRADA EM ASSISTENCIA E RECUPERAÇÃO - Objeto: A Prestação dos serviços profissionais de FISIOTERAPIA - Modalidade : Inexigibilidade de Licitação - Autorização : Termo de Inexigibilidade de Licitação nº 0026 - Fundamento Legal: ART. 25, caput, da Lei 8663/93 - Vigência: 60 (Sessenta) Meses - Programa de Trabalho: 043213 - Natureza da Despesa: 339039 - Data da Assinatura : 06/11/2012. - Assinam pela Conab: Ludmila Brandão - Superintendente Regional e Elisa Picorelli Zukeran - Gerente de Finanças e Administração - Assinam pela Contratada: Paulo Augusto Felipe Marinho Monte.

Processo: nº 000198/2012-77 - Contrato: nº 0032 - Contratante: CONAB -Companhia Nacional de Abastecimento - Contratado(a): BARRACOR AVALIAÇÃO CLÍNICA E CARDIOLOGICA LTDA - Objeto: A Prestação dos serviços profissionais de CONSULTA EM CLÍNICA MÉDICA, CONSULTA EM CARDIOLOGIA E ELETRO-CARDIOGRAMA - Modalidade : Inexigibilidade de Licitação - Autorização : Termo de Inexigibilidade de Licitação nº 0026 - Fundamento Legal: ART. 25, caput, da Lei 8663/93 - Vigência: 60 (Sessenta) Meses - Programa de Trabalho: 043213 - Natureza da Despesa: 339039 - Data da Assinatura : 06/11/2012 - Assinam pela Conab: Ludmila Brandão - Superintendente Regional e Elisa Picorelli Zukeran - Gerente de Finanças e Administração - Assinam pela Contratada: Daniele Gusmão Toledo.

Processo: nº 000234/2012-01 - Contrato: nº 0037 - Contratante: CONAB - Companhia Nacional de Abastecimento - Contratado(a): HORUS OFTALMOLOGIA LTDA - Objeto: A Prestação dos serviços profissionais de OFTALMOLOGIA CLÍNICA - Modalidade : Inexigibilidade de Licitação - Autorização : Termo de Inexigibilidade de Licitação nº 0026 - Fundamento Legal: ART. 25, caput, da Lei 8663/93 - Vigência: 60 (Sessenta) Meses - Programa de Trabalho: 043213 - Natureza da Despesa: 339039 - Data da Assinatura : 06/11/2012 - Assinam pela Conab: Ludmila Brandão - Superintendente Regional e Elisa Picorelli Zukeran - Gerente de Finanças e Administração - Assinam pela Contratada: Simone Rebello Esteves

RESULTADO DE HABILITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 5/2012

Após a abertura da licitação supracitada, processo nº 21202000017200915, foram habilitados os participantes BRAGA E SILVA CONSTRUCOES E REFORMAS - ME, ENGE PRAT ENGENHARIA E SERVICOS LTDA., KNS CONSTRUCAO E URBANIZACAO LTDA - EPP, TEKFER ENGENHARIA E CONSTRUCOES LTDA - EPP, ALKCOM INDUSTRIAL LTDA - ME, WORION CONSTRUCOES LTDA - ME, GALCON CONSTRUCOES E PARTICIPACOES LTDA e inabilitados LA GRECA FERREIRA CONSTRUTORA LTDA - ME, CONSTRUTORA LYTORANEA LTDA, COZIL EQUIPAMENTOS INDUSTRIAIS LTDA, CONSTRUTORA TAVARES E VIDEIRA LTDA, JOAO APARECIDO DIAS - CONSTRUCOES - EPP, DELTAPRIE REFORMAS E CONSTRUCOES LTDA - ME.

ANA RITA ANTONACCIO FERREIRA Presidente da CPL

(SIDEC - 07/11/2012) 135100-22211-2012NE000099

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL EM RONDÔNIA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 6/2012 - UASG 135461

Nº Processo: 212190001692012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada para prestação de serviços de limpeza, asseio, conservação e jardinagem diária, com fornecimento de mão de obra, material de limpeza, utensílios/ferramentas, máquinas/equipamentos e uniformes, visando suprir as necessidades da Conab/Sede da Superintendência Regional de Rondônia, localizada na Av. Farquar, nº 3305, Bairro Panair, em Porto Velho/RO, bem como da Unidade Armazenadora de Porto Velho/RO, conforme quantidades, condições e especificações constantes no Anexo I - Termo de Referência. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Av. Farquar, N.º 3305 Bairro Panair PORTO VELHO - RO . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br . Informações Gerais: O edital está disponível para download nos sítios www.comprasnet.gov.br e www.comp.gov.br

DEUSAMA AGUIDA MELO SILVA Pregoeira

(SIDEC - 07/11/2012) 135461-22211-2012NE000099

EMPRESA BRASILEIRA DE PESQUISA AGROPECUÁRIA EMBRAPA ACRE

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 8/2012 - UASG 135002

Nº Processo: 98. Objeto: Contratação de Treinamento em Gestão de Conflitos para 25 empregados da Embrapa Acre, a ser realizado no dia 12 e 13/11/2012 em Rio Branco - Acre. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Contratação com inviabilidade de competição, amparado no INC.II do ART. 25, combinado com INC.VI do ART 13 da lei 8.666/93 Declaração de Inexigibilidade em 05/11/2012 . LUIZ PAULO SEVERIANO FERNANDES NETO . Chefe Adj. Adm. da Embrapa-acre . Ratificação em 05/11/2012 . JUDSON FER. REIRA VALENTIM . Chefe Geral da Embrapa -acre . Valor Global: R\$ 24.000,00 . CNPJ CONTRATADA : 07,774.090/0001-17 ESCOLA DE NEGOCIOS CONEXXOES - EDUCACAO EMPRESARIAL

(SIDEC - 07/11/2012) 135002-13203-2012NE000003

EMBRAPA AGROBIOLOGIA

EXTRATO DE DEPÓSITO

Espécie: Termo de Depósito nº 2012/011739, Processo nº 486104/2007-9; Partes: Embrapa Agrobiologia e o Conselho Nacional de Desenvolvimento Científico e Tecnológico- CNPq; Objeto: entrega em depósito dos seguintes bens patrimoniais: um notebook Acer, uma câmera digital, um notebook Dell, dois projetores Sony, dois HD externos portatéis, um software, totalizando o valor global de R\$ 11.577,32 (onze mil, quinhentos e setenta e sete reais e trinta e dois centavos); Data assinatura: 18/10/2012; Vigência: dez anos contados da data da assinatura; Signatários: Eduardo Francia Carneiro Campello - Chefe Geral, pela Embrapa Agrobiologia e Terciso José de Lima, pelo Conselho Nacional de Desenvolvimento Científico e Tecnológico- CNPa

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: Termo Aditivo 04 ao Contrato de prestação de serviço de produção de vídeo de alta definição HD profissional sobre a Fazendinha Agroecológica; Partes Embrapa/CNPAB - CNPJ/MF 00.348.003/0108-50 (Contratante) e a Navarro e Almeida Foto e Vídeo Produções Ltda, CNPJ/MF nº 09.060.212/0001-39 (Contratada); Objeto: prorrogação do prazo de vigência do Contrato de prestação de serviço de produção de vídeo de alta definição HD profissional sobre a Fazendinha Agroecológica, conforme o Termo de

Referência e a proposta do fornecedor anexos ao contrato; Modalidade de licitação: Pregão Eletrônico nº 045/2011; Valor Global: R\$ 9.249,99 (novel mil, duzentos e quarenta e nove reais e noventa e nove centavos); Da Vigência: de 30/10/2012 a 27/01/2013; Data da assinatura Termo Aditivo 04: 29/10/2012; Signatários: Eduardo Francia Carneiro Campello - Chefe Geral da Embrapa Agrobiologia. pela contratante e Sr. Paulo Henrique Navarro Bagli, sócio-gerente da Navarro e Almeida Foto e Vídeo Produções Ltda, pela Contratada.

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 70/2012 - UASG 135023

Nº Processo: 123/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de Equipamentos de Laboratório para a Embrapa AGROBIOLOGIA, conforme quantidade, condições e especificações previstas no Termo de Referência Anexo I deste Edital. Total de Itens Licitados: 00007 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 11h30 e de 13h às 16h30 . Endereço: Antiga Estrada Rio/sao Paulo -km 47 - Seropedica Ecologia - SE-ROPEDICA - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

ARIADE DE OLIVEIRA CUNHA Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 135023-13203-2012NE000010

PREGÃO Nº 83/2012 - UASG 135023

Nº Processo: 156/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de gêneros alimentícios Total de Itens Licitados: 00003 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 11h00 e de 13h às 16h00 . Endereço: Antiga Estrada Rio/sao Paulo -km 47 - Seropedica Ecologia - SEROPEDICA - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

DANIEL RODRIGUES DA SILVA Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 135023-13203-2012NE000010

PREGÃO Nº 84/2012 - UASG 135023

Nº Processo: 157/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de Contratação de Treinamento Corporativo - ministrar cursos, para empregados da Embrapa Agrobiologia, Gestão da inovação, Elaboração de Projetos de Pesquisa, Inovação e Transferência de Tecnologias e Financiamento, Propriedade Intelectual e mecanismos de proteção, Prospecção de Demandas e Prospecção de Tecnologias, Transferência de Tecnologias (mecanismos e métodos e planos) e Contratos de parceria para desenvolvimento, finalização e transferência de tecnologias, em datas e conforme quantidade, condições e especificações previstas no Termo de Referência Anexo I deste Edital. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 11h30 e de 13h às 16h30 . Endereço: Antiga Estrada Rio/sao Paulo -km 47 - Seropedica Ecologia - SEROPEDICA - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br.

ARIADE DE OLIVEIRA CUNHA Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 135023-13203-2012NE000010

PREGÃO Nº 87/2012 - UASG 135023

Nº Processo: 160/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Serviço de Certificação de Capelas Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 11h00 e de 13h às 16h30 . Endereço: Antiga Estrada Rio/sao Paulo -km 47 - Seropedica SEROPEDICA - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: Descrição completa consta em edital

ARLINE SIMAS DE CARVALHO GONZALEZ Pregoeira

(SIDEC - 07/11/2012) 135023-13203-2012NE000010

EMBRAPA AGROINDÚSTRIA DE ALIMENTOS

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 55/2012 - UASG 135020

 N^{e} Processo: 103/2012. Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de Serviços de Recarga de Extintores da Embrapa Agroindústria de Alimentos Total de Itens Licitados: 00004. Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 16h30. Endereço: Av. Das Americas, 29501 Guaratiba - RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/11/2012 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: O Edital encontra-se disponível no Portal Comprasnet ("www.comprasnet.gov.br"). Os itens cotados deverão seguir especificações técnicas contidas no Anexo I (Termo de Referência) do Edital, sob pena de desclassificação da proposta. A especificação técnica deverá ser apresenta no ato da formulação da proposta no campo "Descrição Detalhada do Objeto Ofertado".

PREGÃO Nº 77/2012 - UASG 135020

Nº Processo: 130/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de Equipamentos de Proteção Individual (EPIs) para a Embrapa Agroindústria de Alimentos Total de Itens Licitados: 00049 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 16h30 . Endereço: Av. Das Americas, 29501 Guaratiba - RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 09h30 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: O Edital encontra-se disponível no Portal Comprasnet ("www.comprasnet.gov.br"). Os itens cotados deverão seguir especificações técnicas contidas no Anexo I (Termo de Referência) do Edital, sob pena de desclassificação da proposta. A especificação técnica deverá ser apresenta no ato da formulação da proposta no campo "Descrição Detalhada do Objeto Ofertado".

(SIDEC - 07/11/2012) 135020-13203-2012NE000001

PREGÃO Nº 79/2012 - UASG 135020

Nº Processo: 133/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Prestação de Serviço de Instalação de Cabeamento Estruturado Ethernet Categoria 6, para Modernização da Subrede Física da Rede Local de Computadores e de Telefonia da Planta Piloto III da Embrapa Agroindústria de Alimentos Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 16h30 . Endereço: Av. Das Americas, 29501 Guaratiba - RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br . Informações Gerais: O Edital encontra-se disponível no Portal Comprasnet ("www.comprasnet.gov.br"). Os itens cotados deverão seguir especificações técnicas contidas no Anexo I (Termo de Referência) do Edital, sob pena de desclassificação da proposta. A especificação técnica deverá ser apresenta no ato da formulação da proposta no campo "Descrição Detalhada do Objeto Ofertado".

REGINA CELI ARAUJO LAGO Chefe-Geral

(SIDEC - 07/11/2012) 135020-13502-2012NE013203

EMBRAPA AGROINDÚSTRIA TROPICAL

EXTRATO CONTRATO

Espécie: Contrato de Cooperação Técnica; SAIC 22000.12/0045-5; Partes: Embrapa Agroindústria Tropical e a IFF ESSENCIA E FRA-GRANCIA Ltda; Objeto: Execução de trabalhos de pesquisa sem uso econômico ou finalidade comercial, visando implementação de pesquisa científica e tecnológica, produto ou processo, consistentes em prospecção, caracterização, conservação, realização de ensaios de préavaliação agronômica, estudos fitoquímicos e de potencial olfativo e toxicológico de óleos essenciais/absolutos e estratos aromáticos obtidos de espécies vegetais aromáticas do Semiárido Brasileiro. Valor Global Estimado para execução do Projeto: R\$800.187,88; Valor da IFF: R\$195.000,00 sob a forma de contrapartida em serviços laboratoriais, material de consumo, serviço de terceiros, diárias e equipamentos; Valor da Embrapa para execução do Projeto: R\$604.387,88 sob a forma de contrapartida; Valor da Embrapa para execução deste Contrato: R\$89.503,98, sob a forma de material de consumo, custeios, equipamentos, diárias e passagens de seus empregados. Data de Assinatura: 29/10/2012; Vigência: 29/10/2012 a 29/10/2016; Signatários: Vitor Hugo de Oliveira pela Embrapa e Dionisio Ferenc pela IFF

EMBRAPA AGROPECUÁRIA OESTE

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 14/2012 - UASG 135019

 N° Processo: 109/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de máquinas e implementos agrícolas. Total de Itens Licitados: 00012 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 11h00 e de 13h às 16h00 . Endereço: Rodovia Br 163, Km 253,6 - Trecho Dourados-caarapo Zona Rural - DOURADOS - MS . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 09h30 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 135019-13203-2012NE000001

PREGÃO Nº 22/2012 - UASG 135019

Nº Processo: 173/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de veículos e implementos rodoviários para atender na Unidade da Empresa Brasileira de Pesquisa Agropecuária - EMBRAPA - Centro de Pesquisa Agropecuária Oeste, na cidade de Dourados, MS. Total de Itens Licitados: 00003 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 11h00 e de 13h às 16h00 . Endereço: Rodovia Br 163, Km 253,6 - Trecho Dourados-caarapó Zona Rural - DOURADOS - MS . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

SILVIO FERREIRA Chefe Adjunto de Administração

(SIDEC - 07/11/2012) 135019-13203-2012NE000001

EMBRAPA AGROSSILVIPASTORIL

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 42/2012 - UASG 135022

Nº Processo: 154/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de material para manutenção predial. Total de Itens Licitados: 00036 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 11h30 e de 13h às 17h00 . Endereço: Rodovia Dos Pioneiros - Mt 222, Km 2,5 Zona Rural - SINOP - MT . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

JOAO FLAVIO VELOSO SILVA Chefe-Geral

(SIDEC - 07/11/2012) 135022-13203-2012NE000031

EMBRAPA ALGODÃO

EXTRATO DE CESSÃO

Espécie: Termo de Cessão de Direito; Partes: Embrapa Algodão (CNPJ nº 00.348.003/0044-50) e os autores Roseane Cavalcanti dos Santos (CPF nº 174.693.334-87) e Silvokleio da Costa Silva (CPF nº 030.125.274-27); Objeto: Transferência total e definitiva dos direitos patrimoniais sobre as imagens contidas no földer intitulado: AMENDOIM - Cultivares da Embrapa para geração de emprego e renda na agricultura familiar; Modalidade de Licitação: Não se aplica; Valor Global: Não se aplica; Signatários: Napoleão Esberard de Macêdo Beltrão, Chefe Geral, pela Embrapa, e Roseane Cavalcanti dos Santos e Silvokleio da Costa Silva, autores da obra.

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 44/2012 - UASG 135011

Nº Processo: 135011.116/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de Empresa Especializada para Fornecimento e Instalação de 02 (duas) Casas de Vegetação na Sede da Embrapa Algodão. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 11h30 e de 13h às 17h30 . Endereço: Rua Osvaldo Cruz, 1143 - Centenario Centenário - CAMPINA GRANDE - PB . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 09h30 site www.comprasnet.gov.br.

MARIA AUXILIADORA LEMOS BARROS Chefe Adjunta de Administração

(SIDEC - 07/11/2012) 135011-13203-2012NE000068

EMBRAPA AMAPÁ

EXTRATO DE TERMO DE COMPROMISSO

PARTES: Embrapa Amapá e o bolsista Oziel Barroso Baia, resolvem celebrar o Termo de Compromisso e Responsabilidade, vinculado ao Programa de Bolsas de Iniciação Científica/PIBIC e ao Instrumento firmado entre o bolsista e o CNPq; Objeto: a utilização da infraestrutura da Embrapa Amapá com a finalidade exclusiva de apoiá-la na execução de seu projeto; Vigência: 9 (meses), com início em 15/10/2012; Data da Assinatura:15/10/2012; Signatários: Silas Mochiutti, pela Embrapa e Oziel Barroso Baia, bolsista.

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 11/2012 - UASG 135008

Nº Processo: 113/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada para prestação de serviços de agenciamento de viagens, compreendendo RESERVA, EMISSÃO, REMARCAÇÃO E FORNECIMENTO DE PASSAGENS AÉREAS NACIONAIS E IN-TERNACIONAIS, destinadas às necessidades de deslocamento a serviço dos empregados da Embrapa Amapá, ou de seus convidados, sob a modalidade de PREGÃO, na forma eletrônica, do tipo MENOR VALOR GLOBAL, ofertado pela prestação do serviço de emissão de uma passagem aérea pela agência de viagem Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Rodovia Juscelino Kubitschek - Km 5 Universidade - MA-CAPA - AP . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: A licitante deverá INFORMAR O PERCENTUAL OFERTADO PARA REMERCAÇÃO E DESMARCAÇÃO DE BILHETE QUE NÃO DEVERÁ SER MAIOR DE 50% DO VALOR COBRADO POR EMISSÃO DE CADA BILHETE(SOB PENA DE DESCLASSIFI-CAÇÃO), CONFORME PREVISÃO NO ITEM 8.2, 8.2.1 E 8.2.2 DO EDITAL

> CARLOS JUAREZ SANTANA Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 135008-13203-2012NE000007

(SIDEC - 07/11/2012) 135020-13203-2012NE000001



RESULTADO DE JULGAMENTO TOMADA DE PREÇOS N^2 1/2012

A Embrapa Amapá comunica o resultado do julgamento da Tomada de Preços nº 2/2012, cujo objeto é a Construção de tanques escavados, com instalação de equipamentos, para montagem de experimentos aquícolas da Embrapa Amapá. Empresa vencedora: M D COSTA - EPP; CNPJ: 84.410.364/0001-30; Valor Global: R\$ 155.731.22

RAQUEL GLAUCIA DE BRITO MENDES Presidente da Comissão Especial de Licitação

ISSN 1677-7069

(SIDEC - 07/11/2012) 135008-13203-2012NE001921

EMBRAPA AMAZÔNIA OCIDENTAL

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 33/2012 - UASG 135049

 $N^{\rm e}$ Processo: 135049.246/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de material hidráulico, elétrico e de construção. Total de Itens Licitados: 00227 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 17h00 . Endereço: Rodovia Am-010 Km 28 - Caixa Postal Nr 319. Zona Rural - MA-NAUS - AM . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h30 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 135049-13203-2012NE000001

PREGÃO Nº 34/2012 - UASG 135049

Nº Processo: 135049.251/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de material para laboratório. Total de Itens Licitados: 00155 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 16h00 . Endereço: Rodovia Am-010 Km 28 - Caixa Postal Nr 319. Zona Rural - MA-NAUS - AM . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 11h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 135049-13203-2012NE000001

TOMADA DE PREÇOS Nº 2/2012

Objeto: Contratação de empresa especializada para reforma com ampliação do prédio D - Almoxarifado - na sede da Embrapa Amazônia Ocidental, Manaus /AM. Data da abertura: 23/11/2012 às 10h:00 (horário de Brasília); Local: Sede da Embrapa Amazônia Ocidental, Rod. AM 010 Km 29 (Zona Rural) - Manaus/AM. O Edital encontrase à disposição dos interessados, no endereço mencionado, em dias úteis, no horário das 08h:00 às 12h:00 e das 13h:00 às 16h:00, ou ainda no endereço eletrônico: www.cpaa.embrapa.br. Maiores informações por meio dos telefones: (92) 3303-7815/ 7819/7868.

LUIZ MARCELO BRUM ROSSI Chefe-Geral

EMBRAPA AMAZÔNIA ORIENTAL

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: Processo 159/2009 - Pregão Eletrônico nº 13/2009; Favorecido: STOQUE SOLUÇÕES TECNOLÓGICAS LTDA; Objeto: Prorrogação da vigência contratual por mais 12 (doze) meses, Vigência: 16/10/2012 a 15/10/2013. Signatários: Cláudio José Reis de Carvalho- Chefe Geral da Embrapa Amazônia Oriental pela Contratada.

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 75/2012 - UASG 135006

Nº Processo: 129/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de Materiais para manunteção de Veiculos e máquinas para Embrapa Amazônia Oriental Total de Itens Licitados: 00010 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Travessa Dr.eneas Pinheiro, S/n - Conj. Embrapa - Marco. Marco - BELEM - PA . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 135006-13203-2012NE000113

(SIDEC - 07/11/2012) 135006-13203-2012NE000113

PREGÃO Nº 84/2012 - UASG 135006

Nº Processo: 140/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa para confecção de armários entomoloógicos para a Embrapa Amazônia Oriental. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Travessa Dr.eneas Pinheiro, S/n - Conj. Embrapa - Marco. Marco - BELEM - PA . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

PREGÃO Nº 86/2012 - UASG 135006

Nº Processo: 142/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de Empresa para realizar Curso de Segurança em Laboratórios Químicos e Descarte de Resíduos para Empregados da Embrapa Amazônia Oriental. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Travessa Dr.eneas Pinheiro, S/n - Conj. Embrapa - Marco. Marco - BELEM - PA . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 15h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 135006-13203-2012NE000113

PREGÃO Nº 89/2012 - UASG 135006

Nº Processo: 145/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de serviços de descarte de resíduos tóxicos dos Laboratórios e lâmpadas fluorescentes da Embrapa Amazônia Oriental, incluindo caracterização, acondicionamento, licenciamento para retirada, transporte, destinação final e incineração dos resíduos químicos e da saúde, atendendo à legislação federal, estadual e municipal vigente. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Travessa Dr.eneas Pinheiro, S/n - Conj. Embrapa - Marco. Marco - BELEM - PA . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 23/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

CLAUDIO JOSÉ REIS DE CARVALHO Chefe-Geral

(SIDEC - 07/11/2012) 135006-13203-2012NE000113

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO Nº 35/2012

A Embrapa Amazonia Oriental comunica Resultado de Julgamento do Pregão 035/2012 que tem como objeto a Contratação de Instituição apta a ministrar treinamento na área de motivação para o trabalho a empregados da Embrapa Amazonia Oriental. Empresa vencedora: Domingos Gloria de Araujo- ME R\$12.630,00.

(SIDEC - 07/11/2012) 135006-13203-2012NE000113

PREGÃO Nº 64/2012

A Embrapa Amazônia Oriental comunica Resultadode Julgamento relativo ao Pregão Eletrônico nº064/2012 que tem como objetivo a Aquisição de Gases e Misturas Padrão para Cromatografia para oLaboratório de Ecofisiologia e Propagação de Plantas da Embrapa Amazônia Oriental. Empresas Vencedor: Linde Gases Ltda R\$ 31.400.00.

CLAUDIO JOSÉ REIS DE CARVALHO Chefe-Geral

(SIDEC - 07/11/2012) 135006-13203-2012NE000113

AVISO DE RETIFICAÇÃO

Processo 93/2012 - Tomada de Preços nº 001/2012.

A Embrapa Amazônia Oriental comunica que sobre o resultado de julgamento da Tomada de Preços 1/2012, onde se lê na publicação do dia 07/11/2012, seção 3, página 11, Tomada de Preços 1/2010, leia-se Tomada de Preços 1/2012.

CLAUDIO JOSÉ REIS DE CARVALHO Chefe-Geral

EMBRAPA CAFÉ

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO N^2 5/2012 - UASG 135097

Nº Processo: 40/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de materiais de laboratório para utilização em atividades de pesquisa desenvolvidas pelos pesquisadores da Embrapa Café no IAC, UFV, UFRJ, UFLA, IAPAR e INCAPER . Total de Itens Licitados: 00158 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Sain Parque Rural Final-av.w/3 n Asa Norte - BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 135097-13203-2012NE000001

PREGÃO Nº 6/2012 - UASG 135097

Nº Processo: 43/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de eletrodomésticos para uso da Embrapa Café. Total de Itens Licitados: 00004 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Sain Parque Rural Final-av.w/3 n Asa Norte - BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

WALMIR LUIZ RODRIGUES GOMES Gerente Adjunto de Administração

(SIDEC - 07/11/2012) 135097-13203-2012NE000001

EMBRAPA CAPRINOS E OVINOS

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS N^2 3/2012 - UASG 135010

Nº Processo: 135010.310/2012 . Objeto: Construção do Lab de Forragicultura e Reforma no Predio da Administração Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 16h00 . Endereço: Fazenda Tres Lagoas, Estrada Sobral/groairas Km 04 Cx.postal D-10 SOBRAL - CE . Entrega das Propostas: 23/11/2012 às 14h00

EVANDRO VASCONCELOS HOLANDA JUNIOR Chefe-Geral

(SIDEC - 07/11/2012) 135010-20300-2012NE000064

EMBRAPA CLIMA TEMPERADO

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 77/2012 - UASG 135031

Nº Processo: 669/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de Mobiliário Total de Itens Licitados: 00017 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Br 392 - Km 78 - Monte Bonito - Pelotas/rs PELOTAS - RS . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 09h30 site www.comprasnet.gov.br

(SIDEC - 07/11/2012) 135031-13203-2012NE000062

TOMADA DE PREÇOS Nº 2/2012 - UASG 135031

 N^e Processo: 672/2012 . Objeto: Execução da obra de reforma do auditório da Estação Experimental Terras Baixas - ETB, localizado no Campus Unversitários s/nº - Capão do Leão,RS. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Br 392 - Km 78 - Monte Bonito - Pelotas/rs Monte Bonito - PELOTAS - RS . Entrega das Propostas: 23/11/2012 às 14h00

CLENIO NAILTO PILLON Chefe-Geral

(SIDEC - 07/11/2012) 135031-13203-2012NE000062

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO Nº 62/2012

A Embrapa Clima Temperado, torna público o Resultado de Julgamento do Pregão Eletrônico nº 62/2012, cujo objeto é a Contratação de Empresa para a Prestação de Serviços para ministrar cursos de capacitação. Empresa vencedora: HENRI GRINBERG LEWIN CURSOS É EVENTOS EIRELI, CNPJ. 12910163/0001-90 itens 1 a 8. Valor Total R\$ 22.241,82.

VALDO ANTONIO DE ANDRADE Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 135031-13203-2012NE000062

PREGÃO Nº 70/2012

A Embrapa Clima Temperado torna público o resultado do julgamento do Pregão Eletrônico 70/2012 cujo o objeto é aquisição de material de acondicionamento e embalagens, empresas vencedoras: MOREIRA & ZACHARKO LTDA ME CNPJ 07.369.995/0001-01 itens 17,21,24,27. ATLANTIS COMÉRCIO DE MÁQUINAS LTDA ME CNPJ 10.596.399/0001-79 itens 9,31. MULTISUL COMÉRCIO E DISTRIBUIÇÃO LTDA ME CNPJ 12.811.487/0001-71 itens 8,18,20. JOVIC COMÉRCIAL E SERVIÇOS LTDA EPP CNPJ 15.464.751/0001-36 itens 1,2. TATIANE LOPES BARROS ME CNPJ16.745.695/0001-70 itens 5,6,15,22,23,25. EMEAEME INDUSTRIA E COMÉRCIO LTDA EPP CNPJ 28.804.433/0001-19 itens 10,11,12,13,14,30. J.DUARTE & CIA LTDA ME CNPJ 92.783.380/0001-04 itens 7,16. AGROFORTE COMERCIAL AGROPECUARIO LTDA ME CNPJ 94.780.178.0001-46 item 4.

(SIDEC - 07/11/2012) 135031-13203-2012NE000062

PREGÃO Nº 72/2012

A Embrapa Clima Temperado torna público o resultado do julgamente do Pregão Eletrônico 72/2012 cujo o objeto é aquisição de uma retroescavadeira, empresa vencedora: SHARK MAQUINAS PARA CONSTRUÇÃO LTDA CNPJ 06.224.121/0002-84 valor de R\$ 220.000,00

PAULO ROBERTO BRITZIUS BARWALD Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 135031-13203-2012NE000062

EMBRAPA COCAIS E PLANÍCIES INUNDÁVEIS

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 4/2012

A Embrapa Cocais comunica o resultado do Pregão Eletrônico $n^{\rm o}$ 04/2012 que teve por objeto a aquisição de 02 (dois) veículos oficiais tipo Van de 16 lugares, para a Embrapa Cocais, cuja abertura ocorreu no dia 22/10/2012. Empresa vencedora: Liberte Vefculos Ltda, CNPJ: 04.281.252/0001-97. Valor Global : R\$ 239.979,98.

> VALDEMÍCIO FERREIRA DE SOUSA Chefe-Geral

EMBRAPA FLORESTAS

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 62/2012 - UASG 135028

 N^e Processo: 259/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de Imagem de Satélite Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereco: Estrada da Ribeira Km 111- Cx. Postal 319 Guaraituba - COLOMBO - PR . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 135028-13203-2012NE800042

PREGÃO Nº 63/2012 - UASG 135028

Nº Processo: 260/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Fornecimento de Veículo Tipo Camionete/Pick-up Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Estrada da Ribeira Km 111-cx.p 319 - Patrimônio e Suprimentos-sps Guaraituba - COLOMBO - PR . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: Em caso de divergência entre o CATMAT e o edital, prevalecerá o último.

(SIDEC - 07/11/2012) 135028-13203-2012NE800042

PREGÃO Nº 64/2012 - UASG 135028

 N^{ϱ} Processo: 261/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Impressão de serviços gráficos. Total de Itens Licitados: 00012 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Estrada da Ribeira Km 111-cx.p 319 - Patrimônio e Suprimentos-sps Guaraituba - CO-LOMBO - PR . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 o site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: Dúvidas poderão ser sanadas através do email cnpf.sps@embrapa.br ou pelos telefones (0xx41) 3675-5670, 5671, 5672 e 5677. O edital poderá ser solicitado através do email cnpf.sps@embrapa.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 135028-13203-2012NE800042

PREGÃO Nº 65/2012 - UASG 135028

Nº Processo: 262/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição e Nº Processo: 262/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição e instalação de cobertura de policarbonato para o Laboratório de Entomologia da Embrapa Florestas. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Estrada da Ribeira Km 111-ex.p 319 - Patrimônio e Suprimentos-sps Guaraituba - COLOMBO - PR . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: Dúvidas poderão ser sanadas através do email cumf sps@embrapa.br.ou.pelos telefones (0x41) 3675-5670 . 5671 cnpf.sps@embrapa.br ou pelos telefones (0xx41) 3675-5670, 5671, 5672 e 5677. O edital poderá ser solicitado através do email cnpf.sps@embrapa.br.

> HELTON DAMIN DA SILVA Chefe-Geral

(SIDEC - 07/11/2012) 135028-13203-2012NE800042

(SIDEC - 07/11/2012) 135017-13203-2011NE000118

EMBRAPA GADO DE CORTE

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 39/2012 - UASG 135017

Nº Processo: 122/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de nobreaks de 20 KVA Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h30 às 12h30 e de 13h às 17h30 . Endereço: Av. Rádio Maia, 830 Vila Popular - CAMPO GRANDE - MS . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: O edital poderá ser obtido através do site www.comprasnet.gov.br ou www.cnpgc.embrapa.br. Informações adicionais poderão ser obtidas através dos telefones 67-3368-2012, 3368-2014, 3368-2097, fax 67-3363-4403 ou e-mail cnpgc.compras@embrapa.br.

PREGÃO Nº 41/2012 - UASG 135017

 N^{ϱ} Processo: 126/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de grupo gerador. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h30 às 12h30 e de 13h às 17h30 . Endereço: Av. Rádio Maia, 830 Vila Popular - CAMPO GRANDE - MS . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 11h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: O edital poderá ser obtido através do site www.comprasnet.gov.br ou www.cnpgc.embrapa.br. Informações adicionais poderão ser obtidas através dos telefones 67-3368-2012. 3368-2014, 3368-2097, fax 67-3363-4403 ou e-mail cnpgc.compras@embrapa.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 135017-13203-2011NE000118

PREGÃO Nº 42/2012 - UASG 135017

Nº Processo: 127/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de alimentos para animais Total de Itens Licitados: 00007 . Edital: 08/11/2012 de 08h30 às 12h30 e de 13h às 17h30 . Endereço: Av. Rádio Maia, 830 Vila Popular - CAMPO GRANDE - MS . Éntrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br. . Ābertura das Propostas: 22/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: O edital poderá ser obtido através do site www.comprasnet.gov.br ou www.cnpgc.embrapa.br. Informações adicionais poderão ser obtidas através dos telefones 67-3368-2012, 3368-2014, 3368-2097, fax 67-3363-4403 ou e-mail cnpgc.compras@embrapa.br. Havendo qualquer divergência entre o código CATMAT e a descrição do item, prevalece esta úl-

> CLEBER OLIVEIRA SOARES Chefe-Geral

(SIDEC - 07/11/2012) 135017-13203-2011NE000118

PREGÃO Nº 44/2012 - UASG 135017

Nº Processo: 129/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de câmeras de vídeo segurança. Total de Itens Licitados: 00004. Edital: 08/11/2012 de 08h30 às 12h30 e de 13h às 17h30. Endereço: Avenida Rádio Maia, 830 Vila Popular - CAMPO GRANDE - MS . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: O Edital poderá ser obtido através do site www.comprasnet.gov.br ou www.cnpgc.embrapa.br. Informações adicionais poderão ser obtidas através dos telefones (67) 3368-2097, (67) 3368-2004, fax (67) 3363-4403 ou email cnpgc.compras@embrapa.br.

> LUCIA GATTO Chefe-Geral em Exercício

(SIDEC - 07/11/2012) 135017-13203-2012NE000118

EMBRAPA GADO DE LEITE

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 36/2012 - UASG 135015

Nº Processo: 239 . Objeto: Aquisição de material de expediente, conforme Anexo I do Edital. Total de Itens Licitados: 00039 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 11h00 e de 13h às 16h00 . Endereço: Rua Eugenio do Nascimento, 610 - Bairro Dom Bosco Dom Bosco - JUIZ DE FORA - MG . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 23/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> ANTONIO VANDER PEREIRA Chefe-Geral Substituto

(SIDEC - 07/11/2012) 135015-13203-2012NE002205

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 28/2012

A Embrapa Gado de Leite torna público o resultado de julgamento do Pregão Eletrônico nº 28/2012 - Aquisição de Equipamentos de Laboratório. Empresas vencedoras: Item 01: RANDOL-PH BOHM DA COSTA-ME; Item 2: SOVEREIGN COM. DE PROD. PARA LAB. LTDA. Valor Total: R\$ 9.378,00

> JEFFERSON OLIVEIRA Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 135015-13203-2012NE002205

EMBRAPA INFORMAÇÃO TECNOLÓGICA

EXTRATO DE ACORDO E PARCERIA

Espécie: Termo Acordo/confidencialidade; Partes: Embrapa SCT CNPJ/MF 00.348.003/0129-84 e o Instituto Brasileiro de Informações em Ciência e Tecnologia - IBICT ; Objetivo: Integração de esforços entre os partícipes para a coedição/co-publicação da obra "O pensamento do ciclo de vida: uma história de descobertas: Modalidade de Licitação: Não Aplicável; Fonte de Recursos: Não Aplicável; Valor Global: Não Aplicável; Data de Assinatura: 02/10/2012; Vigência 24 meses; Signatários: Fernando do Amaral Pereira, gerente geral da Embrapa Informação Tecnológica - SCT e o Sr. Emir José Suaiden.

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 13/2012 - UASG 135081

 $N^{\underline{o}}$ Processo: 143/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Maquina gráfica - Dobradeira de papel Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Sain -Parque Rural 1.andar Asa Norte - BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 08h30 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 135081-13203-2012NE000003

PREGÃO Nº 21/2012 - UASG 135081

 N^{ϱ} Processo: 181/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Kit expositor Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Sain - Parque Rural 1.andar Asa Norte - BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

> FERNANDO DO AMARAL PEREIRA Gerente-Geral

(SIDEC - 07/11/2012) 135081-13203-2012NE000003

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 17/2012

Vencedor: Toldos Sol de Verão Ltda, CGC 00708990000117, R\$ 15.000.00

> JOSE ALEXANDRE SILVA ROCHA Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 135081-13203-2012NE000003

EMBRAPA MANDIOCA E FRUTICULTURA TROPICAL

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 1/2012 - UASG 135014

 N^{ϱ} Processo: 220/2012 . Objeto: Execução de obra de adequação e reforma de prédios e instalações da Embrapa-CNPMF Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Rua Embrapa, S/nº, Centro Vitória - CRUZ DAS ALMAS - BA . Entrega das Propostas: 23/11/2012 às 09h00

> DOMINGO HAROLDO RUDOLFO CONRADO REINHARDT Chefe-Geral

(SIDEC - 07/11/2012) 135014-13203-2012NE000058

EMBRAPA MEIO AMBIENTE

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 16/2012 - UASG 135025

Nº Processo: 127/2012 . Objeto: Conserto de equipamento GC 6890 plus, marca AGILENT Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso I da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Aquisição dispensável de licitação por tratar-se de representante comercial exclusivo no país Declaração de Inexigibilidade em 24/10/2012 . MARCOS ANTONIO VIEIRA LIGO . Chefe Adjunto de Administração . Ratificação em 06/11/2012 . CELSO VAINER MANZATTO . Chefe Geral . Valor Global: R\$ 5.804,75 . CNPJ CONTRATADA: 03.290.250/0001-00 AGILENT T ECHNOLOGIES BRASIL LTDA

(SIDEC - 07/11/2012) 135025-02012-2012NE002012



AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 2/2012 - UASG 135025

Nº Processo: 132/2012 . Objeto: TOMADA DE PREÇOS, do tipo MENOR PREÇO, sob o regime de empreitada por preço global, destinada à contratação de empresa para a execução de serviços de construção e reforma de salas e banheiros na Embrapa Meio Ambiente, na cidade de Jaguariúna/SP. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h30 às 12h30 e de 13h às 16h30 . Endereço: Rodovia Sp 340, Km 127,5 - Jaguariuna/sp Tanquinho Velho - JA-GUARIUNA - SP . Entrega das Propostas: 23/11/2012 às 10h00

CELSO VAINER MANZATTO Chefe-Geral

(SIDEC - 07/11/2012) 135025-02012-2012NE002012

EMBRAPA MEIO-NORTE

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS N^2 2/2012 - UASG 135009

 N° Processo: 210 . Objeto: Reforma dos prédios da câmara de sementes, SPS - almoxarifado/depósito e ampliação do abrigo para veículos Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 11h30 e de 14h às 17h00 . Endereço: Av.duque de Caxias, 5650 Buenos Aires - TERESINA - PI . Entrega das Propostas: 23/11/2012 às 10h00 . Informações Gerais: Todos os arquivos de planilhas e desenhos devem ser copiados no SPS da Embrapa Meio-Norte, em Teresina-PI

HOSTON TOMAS SANTOS DO NASCIMENTO Chefe-Geral

(SIDEC - 07/11/2012) 135009-13203-2012NE000075

EMBRAPA MILHO E SORGO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Termo Aditivo nº 4 ao contrato de obra e engenharia, sob regime de empreitada global, para manutenção de reservatório de água; Partes: Empresa Brasileira de Pesquisa Agropecuária - Embrapa e Base Engenharia Ltda; Objeto: Estender por 60 (sessenta) dias o prazo de vigência do contrato original, conferindo-lhe validade até o dia 11 de dezembro de 2012; Modalidade de licitação: Tomada de Preço: 004/2011; Vigência: 11/12/2012; Data de assinatura: 11/10/2012; Signatários: Maria José Vilaça de Vasconcelos - Chefe Geral Substituta da Embrapa e Marco Antônio Tavares Júnior - Gerente da Base Engenharia.

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 69/2012 - UASG 135016

 N° Processo: 135016.182/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de reagentes e consumíveis de laboratório. Total de Itens Licitados: 00039 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 16h00 . Endereço: Rod. Mg 424 - Km 65 Caixa Postal 151 SETE LAGOAS - MG . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: Conforme Edital.

(SIDEC - 07/11/2012) 135016-13203-2012NE000345

PREGÃO Nº 75/2012 - UASG 135016

 N° Processo: 135016.0189/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de uniformes e materiais de proteção e segurança. Total de Itens Licitados: 00026 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 11h00 e de 13h às 16h00 . Endereço: Rod. Mg 424 - Km 65 Caixa Postal 151 Esmeraldas Ii - SETE LAGOAS - MG . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: Conforme edital.

(SIDEC - 07/11/2012) 135016-13203-2011NE001926

PREGÃO Nº 78/2012 - UASG 135016

Nº Processo: 0192/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de adubos para entrega em vitória de santo antão/PE Total de Itens Licitados: 00003 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 11h00 e de 13h às 16h00 . Endereço: Rod. Mg 424 - Km 65 Caixa Postal 151 Esmeraldas Ii - SETE LAGOAS - MG . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br . Informações Gerais: Conforme Edital.

(SIDEC - 07/11/2012) 135016-13203-2011NE001926

PREGÃO Nº 79/2012 - UASG 135016

 N° Processo: 0193/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de adubos para entrega em parnamirim/RN Total de Itens Licitados: 00003 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 11h00 e de 13h às 16h00 . Endereço: Rod. Mg 424 - Km 65 Caixa Postal 151 Esmeraldas Ii - SETE LAGOAS - MG . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 15h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: Conforme edital

(SIDEC - 07/11/2012) 135016-13203-2011NE001926

PREGÃO Nº 88/2012 - UASG 135016

Nº Processo: 135016.205/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa para prestação de serviços de ajuste e calibração de pesos padrão. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 11h00 e de 13h às 16h00 . Endereço: Rod. Mg 424 - Km 65 Caixa Postal 151 Esmeraldas li - SETE LAGOAS - MG . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: Conforme edital.

ANTONIO ALVARO CORSETTI PURCINO Chefe-Geral

(SIDEC - 07/11/2012) 135016-13203-2011NE001926

EMBRAPA MONITORAMENTO POR SATÉLITE

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 6/2012 - UASG 135050

Nº Processo: 129/2012 . Objeto: Aquisição e atualização de Licenças dos Softwares Erdas Imagine Professional, Erdas Imagine Vector, Erdas Imagine VirtualGIS e Erdas Imagine Stereo Analyst para a Embrapa Monitoramento por Satélite Total de Itens Licitados: 00006 . Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993 . Justificativa: A distribuição do pacote do software Erdas Imagine é exclusiva da empresa Santiago e Cintra Consultoria Ltda. Declaração de Inexigibilidade em 07/11/2012 . EDUARDO CAPUTI . Chefe Adjunto de Administração . Ratificação em 07/11/2012 . MATEUS BATISTELLA . Chefe Geral . Valor Global: R\$ 52.724,10 . CNPJ CONTRATADA : 08.652.284/0001-02 SANTIAGO & CINTRA CONSULTORIA LTDA.

(SIDEC - 07/11/2012) 135050-13203-2012NE000001

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 7/2012 - UASG 135050

Nº Processo: 130/2012 . Objeto: Atualização de Licenças do Software ENVI com IDL, ENVI EX e extensões FLAASH (ACM) para a Embrapa Monitoramento por Satélite. Total de Itens Licitados: 00003 . Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993 . Justificativa: A empresa é a única para a distribuição dos softwares. Declaração de Inexigibilidade em 07/11/2012 . EDUARDO CAPUTI . Chefe Adjunto de Administração . Ratificação em 07/11/2012 . MATEUS BATISTELLA . Chefe Geral . Valor Global: R\$ 26.555,00 . CNPJ CONTRATADA : 73.571.994/0001-70 SULSOFT S ERVICOS DE PROCESSAMENTO DE DADOS LTDA - EPP.

(SIDEC - 07/11/2012) 135050-13203-2012NE000001

EMBRAPA PECUÁRIA SUL

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 195/2012 - UASG 135035

Nº Processo: 273/2012 . Objeto: Aquisição de sementes e insumos Total de Itens Licitados: 00005 . Fundamento Legal: Art. 24º, Inciso V da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Sementes e insumos necessários para desenvolvimento de projetos de pesquisa da Unidade Declaração de Dispensa em 31/10/2012 . ROBERTO SILVEIRA COLLARES . Chefe Administrativo . Ratificação em 31/10/2012 . ALEXANDRE COSTA VARELLA . Chefe-geral . Valor Global: R\$ 3.733,65 . CNPJ CONTRATADA : 05.953.911/0001-57 AGROCONTI NENTAL COMERCIO E REPRESENTACOES LTDA - EPP. Valor: R\$ 114,45 . CNPJ CONTRATADA : 08.038.327/0001-64 CAMPO NOV O INSUMOS AGROPECUARIOS LTDA . Valor: R\$ 60,00 . CNPJ CONTRATADA : 88.662.838/0001-91 RIZZI & C IA LTDA . Valor: R\$ 125,00 . CNPJ CONTRATADA : 93.424.620/0054-40 COOPERATI VA DOS AGRICULTORES DE PLANTIO DIRETO LTDA . Valor: R\$ 3.434,20

(SIDEC - 07/11/2012) 135035-13203-2012NE000139

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO N^2 51/2012 - UASG 135035

 N° Processo: 254 . Objeto: Pregão Eletrônico - Material de Coudelária e de uso Zootécnico. Total de Itens Licitados: 00067 . Edital: 08/11/2012 de 08h30 às 11h30 e de 13h às 16h30 . Endereço: Br 153 - Km 141 - Vila Industrial-zona Rural Industrial - BAGE - RS . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 08h30 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: No Setor de Gestão de Patrimônio e Suprimentos SPS, da Embrapa Pecuária

Sul, situada à BR 153, Km 603 Vila Industrial, CEP: 96.401-970, em Bagé/RS. Telefones (53) 3240-4699 ou 3240-4678, fax (53) 3240-4678 ou 3240-4651. Pelo endereço eletrônico cppsul.sps@embrapa.br.

MURILO DANTY BETAT Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 135035-13503-2012NE000220

EMBRAPA RECURSOS GENÉTICOS E BIOTECNOLOGIA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 44/2012 - UASG 135038

Nº Processo: 256/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de serviço de Genotipagem com a tecnologia Illumina para a Embrapa Recursos Genéticos e Biotecnologia; Total de Itens Licitados: 00004 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 11h30 e de 13h às 16h30 . Endereço: Sain Parque Rural Final da Av.w/5 Norte Asa Norte - BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

MAURO CARNEIRO Chefe-Geral

(SIDEC - 07/11/2012) 135038-13203-2012NE000001

EMBRAPA RONDÔNIA

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 26/2012

A Embrapa Rondônia torna público o resultado doPregão 26/2012. Empresa vencedora:P. Cristofaro- Peças -ME - Valor R\$ 23.000.00.

CÉLIA REGINA GOMES SILVA Pregoeira

(SIDEC - 07/11/2012) 135001-13203-2012NE000001

EMBRAPA RORAIMA

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 31/2012 - UASG 135005

 N^2 Processo: 166/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de equipamentos de proteção individual e escalada Total de Itens Licitados: 00038 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h30 . Endereço: Br-174 - Km 08 - Distrito Industrial Distrito Industrial - BOA VISTA - RR . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 135005-13203-2012NE000001

PREGÃO Nº 37/2012 - UASG 135005

Nº Processo: 173/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada na execução de serviços de ANÁLISE DE SOLOS E ANÁLISE FOLIAR, entrega de forma parcelada para a Embrapa Roraima. Total de Itens Licitados: 00009 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Br-174 - Km 08 - Distrito Industrial Distrito Industrial - BOA VISTA - RR . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

FRANCISCO JOACI DE FREITAS LUZ Chefe-Geral

(SIDEC - 07/11/2012) 135005-13203-2012NE000001

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 16/2012

A Embrapa torna público o resultado do Pregão nº 16/2012. Objeto: Serviços gráficos, confecção de impressos, entrega de forma parcelada. Vencedoras: Delta com. Imp. Exp. e R. Ltda-Itens 1 e 7=R4 7.875,00; KDF Grafica Ltda-Ites 3 e 4=R\$ 1.375,50; Comercial Multimix Ltda- Item 6=R\$ 5.900,00. Total da licitação R\$ 15.150,50.

GILDA M. D. LEITE Pregoeira

 $(SIDEC\ -\ 07/11/2012)\ 135013\text{-}13203\text{-}2012NE000001$

EMBRAPA SEMI-ÁRIDO EXTRATO DE CONTRATO

Espécie: Contrato de Distribuição de Publicidade Legal; Participantes: Embrapa Semiárido - CNPJ/MF 00.348.003/0041-08 e a EMPRESA BRASIL DE COMUNICAÇÃO S. A - EBC - CNPJ/MF 09.168.704/0001-42; Código da Unidade Gestora: 135012; Objeto:

Distribuição pela EBC de matérias legais da Embrapa Semiárido nos veículos particulares de circulação local, regional e nacional; Modalidade de licitação: Licitação Dispensada nº 1/2011-Embrapa Semiárido; Valor global: 8.026,20; Fonte de recursos: 0100; Data da assinatura: 17/10/2011; Vigência: 16/10/2012; Signatários: Natoniel Franklin de Melo, pela Embrapa Semiárido, Silécia de Lourdes Cândida Raposo e Ana Laura Neves, pela EBC.

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Espécie: Termo Aditivo nº 2 ao Contrato de Prestação de Serviços de Seguros de Veículos Automotores Terrestres da Frota da Embrapa Semiárido, cód. 22400.10/0031-3; Participantes: Embrapa Semiárido -CNPJ/MF 00.348.003/0041-08 e a ITAÚ SEGUROS DE AUTOS E RESIDÊNCIA LTDA(Contratada) - CNPJ/MF 08.816.067/0001-00; Código da Unidade Gestora: 135012; Objeto: Prorrogação da vigência do Contrato original e repactuação de preços; Valor global: 7.910,89; Data da assinatura: 04/10/2012; Vigência: 06/10/2013; Signatários: Natoniel Franklin de Melo, pela Embrapa Semiárido, Fábio Alex Colombo e Joelson Renato Barbosa, pela Contratada.

Espécie: Termo Aditivo nº 1 ao Contrato de Fornecimento de Açúcar Cristal, Água Mineral e Gás de Cozinha para a Embrapa Semiárido, cód. 22400.12/0003-0; Participantes: Embrapa Semiárido -CNPJ/MF 00.348.003/0041-08 e DOMINGOS SÁVIO ROLIM CAVALCANTI ME(Contratada) - CNPJ/MF 00.394.209/0001-87; Código da Unidade Gestora: 135012; Objeto: Acréscimo de R\$ 729,00 no valor inicialmente contratado para fornecimento de gás de cozinha; Valor global: 71.137,99; Data da assinatura: 18/10/2012; Signatários: Natoniel Franklin de Melo, pela Embrapa Semiárido e Domingos Sávio Rolim Cavalcanti, pela Contratada

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 46/2012 - UASG 135012

 N^{ϱ} Processo: 1472012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Equipamentos de Proteção Individual-EPI Total de Itens Licitados: 00011 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 16h00. Endereço: Br 428 Km 152 S/n Zona Rural Caixa Postal 023 Zona Rural - PETROLINA - PE . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 135012-13203-2012NE002009

PREGÃO Nº 48/2012 - UASG 135012

Nº Processo: 1662012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de Implementos Agrícolas Total de Itens Licitados: 00009 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 16h00 . Endereço: Br 428 Km 152 S/n - Caixa Postal 023 Zona Rural - PETROLINA - PE Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 135012-13203-2012NE002009

TOMADA DE PREÇOS Nº 4/2012 - UASG 135012

Nº Processo: 1242012 . Objeto: Construção do prédio de apoio técnico do Campo Experimental de Bebedouro. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 16h00 . Endereço: Br 428 Km 152 S/n - Caixa Postal 023 Zona Rural -PETROLINA - PE . Entrega das Propostas: 23/11/2012 às 10h00

> NATONIEL FRANKLIN DE MELO Chefe-Geral

(SIDEC - 07/11/2012) 135012-13203-2012NE002009

EMBRAPA SOJA

AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO Nº 48/2012

Comunicamos que o edital da licitação supra citada, publicada no D.O.U de 01/11/2012 foi alterado. Objeto: Pregão Eletrônico - Fornecimento, montagem e instalação de paineis elétricos em três casas de vegetação, na Embrapa Soja, em Londrina/PR.

Total de Itens Licitados: 00001 Novo Edital: 08/11/2012 das 08h00 às 12h00 e d13h00 às 17h00 . Endereco: Site Www.comprasnet.gov.br LONDRINA - PR. Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 21/11/2012, às 11h00 no site www.comprasnet.gov.br.

> ALEXANDRE JOSE CATTELAN Chefe-Geral

(SIDEC - 07/11/2012) 135029-13502-2012NE000001

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 51/2012 - UASG 135029

Nº Processo: 336/12 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de equipamentos hidráulicos. Total de Itens Licitados: 00003 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Site Www.comprasnet.gov.br LONDRINA - PR . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 135029-13203-2012NE000001

PREGÃO Nº 52/2012 - UASG 135029

Nº Processo: 346/12 . Objeto: Pregão Eletrônico - Fornecimento, montagem e instalação de sistema de radiocomunicação na Embrapa em Londrina, PR. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Site Www.comprasnet.gov.br LONDRINA - PR . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br.

ALEXANDRE JOSE CATTELAN

(SIDEC - 07/11/2012) 135029-13203-2012NE000001

EMBRAPA SOLOS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 26/2012 - UASG 135021

 N^{α} Processo: 105 . Objeto: Pregão Eletrônico - Reagentes Químicos para uso em laboratórios. Total de Itens Licitados: 00065 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Rua Jardim Botanico, 1024 - Rio de Janeiro Jd. Botanico - RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: Observem atentamente o Termo de Referência no Edital.

> JAIME LUIZ CABRAL PATRICIO Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 135021-13203-2012NE000495

EMBRAPA SUÍNOS E AVES

AVISO TOMADA DE PREÇOS Nº 1/2012

Contratação de serviços de empresa do ramo da construção civil, em regime de empreitada global (material e mão-de-obra), para Adequação e reforma de aviários em protótipos de aviários, pertencente a EMBRAPA SUÍNOS E AVES, localizada no Distrito de Tamanduá, situada no Município de Concórdia - SC.; Abertura dos envelopes de Proposta: 09/11/2012 às 14:00 horas; Local: Embrapa Suínos e Aves, sito a BR 153 - km 110 - Distrito de Tamanduá -Concórdia - SC.

> NELSO DURIGON Presidente da Comissão Permanente de Licitações

EMBRAPA TABULEIROS COSTEIROS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 72/2012 - UASG 135013

Nº Processo: 280/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Materiais de uso em laboratório Total de Itens Licitados: 00060 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Av. Beira Mar, 3250 Jardins - ARACAJU - SE . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 09h30 site www.comprasnet.gov.br.

> EDSON DIOGO TAVARES Chefe-Geral

(SIDEC - 07/11/2012) 135013-13213-2012NE000062

EMBRAPA UVA E VINHO

EXTRATOS DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

Espécie: Dispensa de Licitação nº 312/2012 - Processo nº 1027/2012 - Favorecido: G. Gotuzzo & Cia Ltda. - Valor: R\$ 87,00; Objeto: aquisição de produtos de laboratório; Amparo Legal: Artigo 24, Inciso V da Lei 8.666/93; Data do ato de Dispensa: 06 de novembro de 2012. Ordenador da Despesa: Flávia Luzia Basso - Chefe Adjunto de Administração; Autoridade do Ato de Dispensa: Lucas da Ressurreição Garrido - Chefe-Geral da Embrapa Úva e Vinho.

Espécie: Dispensa de Licitação nº 313/2012 - Processo nº 1028/2012 Especie: Dispensa de Lictação nº 313/2012 - Processo nº 1028/2012 - Favorecido: Haefliger Comércio de Madeira Ltda. - ME (Madenorte) - Valor: R\$ 250,55; Objeto: aquisição de produtos diversos; Amparo Legal: Artigo 24, Inciso V da Lei 8.666/93; Data do ato de Dispensa: 06 de novembro de 2012. Ordenador da Despesa: Flávia Luzia Basso - Chefe Adjunto de Administração; Autoridade do Ato de Dispensa: Lucas da Ressurreição Garrido - Chefe-Geral da Empara Luca e Vinho brapa Uva e Vinho.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: Termo Aditivo nº 04 ao Contrato de Empreitada por Preço Global, Irreajustável; Partes: Embrapa Uva e Vinho - CNPJ: 00.348.003/0058-56 e Expressão Engenharia e Construções Ltda. -CNPJ: 91.954.776/0001-04; Código da Unidade Gestora: 135033; CNPI: 91.954.7/6/0001-04; Codigo da Unidade Gestora: 153033; Objeto: supressão de aproximadamente 9,7% do valor do contrato de empreitada por preço global oriundo da Tomada de Preços nº 010/20122; Modalidade de licitação: Tomada de Preços nº 010/2011 - Embrapa Uva e Vinho; Fundamento legal: Lei nº 8.666/93; Fonte de recurso: 0100; Valor global: R\$ 91.898,51; Vigência: 07.12.2012; Data da assinatura: 05.11.2012; Signatários: Lucas da Ressurreição Garrido - Chefe-Geral, pela Embrapa Uva e Vinho e Edison Luís Ferrari, pela Expressão Engenharia e Construções Ltda.

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 96/2012 - UASG 135033

Nº Processo: 0096 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de livros N° Frocesso: 0096 . Objeto: Pregao Eletronico · Aquisição de livros para a Embrapa Uva e Vinho, localizada em Bento Gonçalves, RS. Total de Itens Licitados: 00014 · Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 11h30 e de 13h às 17h30 . Endereço: Rua Livramento, 515 Cx. Postal 130 - Bento Gonçalves/rs BENTO GONCALVES - RS . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br. www.comprasnet.gov.br.

> LUCAS DA RESSURREICAO GARRIDO Chefe-Geral

(SIDEC - 07/11/2012) 135033-13203-2012NE000876

EMBRAPA GESTÃO TERRITORIAL

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 3/2012 - UASG 135091

 N^{ϱ} Processo: 027/2012 . Objeto: Contratação de uso de licenças do software ArcGIS para a Embrapa Gestão Territorial. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 Lichados: 00001. Fundamento Legar. Art. 25, Capit da Let in 8.006 de 21/06/1993. Justificativa: Fornecedor exclusivo do software Arc-GIS para o Brasil. Declaração de Inexigibilidade em 06/11/2012. EMERSON JOSE LOURENCO. Gerente Adjunto Administrativo. Ratificação em 06/11/2012. CLAUDIO APARECIDO SPADOTTO. Gerente Geral. Valor Global: R\$ 141.358,40. CNPJ CONTRATADA 14.303.496/0001-87 IMAGEM GE OTECNOLOGIA E COMER-

(SIDEC - 07/11/2012) 135091-13203-2012NE000230

INSTITUTO NACIONAL DE METEOROLOGIA DISTRITO DE METEOROLOGIA DE BELO HORIZONTE

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 3/2012 - UASG 130057

 N^{ϱ} Processo: 21170000181201153 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de aparelho de ar condicionado conforme condições , quantidades e exigências estabelecidas no termo de referência do pregão 03/2012. Total de Itens Licitados: 00002. Edital: 08/11/2012 pregao 05/2012. Total de Hells Lichtados: 00002. Edital: 08/11/2012 de 09h00 às 11h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Av. do Contorno, 8159 Santo Agostinho - BELO HORIZONTE - MG. Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

> LIZANDRO GEMIACKI Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 130057-00001-2012NE800010

LABORATÓRIO NACIONAL AGROPECUÁRIO EM BELÉM

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 6/2012

Número do Contrato: 9/2008.

Nº Processo: 21003000358200929. PREGÃO SISPP Nº 2/2008 Contratante: MINISTERIO DA AGRI-CULTURA, -PECUARIA E ABASTECIMENTO. CNPJ Contratado: 83343665000125. Contratado : SGE SERVICOS GERAIS E EN-GENHARIA -LTDA.. Objeto: Cláusula Primeira Fica suprimida a categoria de Auxiliar Administrativo, níveis II e III, no quantitativo de 09 (nove) funcionários, decorrente de decisão unilateral da administração.Cláusula Segunda Com a supressão da Categoria de Auxiliar Administrativo, víveis II e III, cujo valor mensal é de 21.225,27 (vinte e um mil, duzentos e cinquenta e cinco reais e vinte e sete



centavos)e anual de 254.703,24 (duzentos e cinquenta e quatro mil, setecentos e três reais e vinte e quatro centavos). Fundamento Legal: Nota 07/2012 e Nota 63/2011?CJU-PACGU/AGU. Vigência: 01/10/2012 a 01/10/2012. Valor Total: R\$21.225,27. Fonte: 100000000 - 2012NE800004. Data de Assinatura: 10/09/2012.

ISSN 1677-7069

(SICON - 07/11/2012) 130017-00001-2012NE800104

LABORATÓRIO NACIONAL AGROPECUÁRIO **EM CAMPINAS**

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 44/2012 - UASG 130102

Nº Processo: 21053000222201229 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de Preços para eventual aquisição de Primers e Sondas, visando atender as necessidades da Unidade de Sanidade Aviária do Laboratório Nacional Agropecuário - LANAGRO-SP, conforme especificações e quantidades estabelecidas. Total de Itens Licitados: 00002 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Rua Raul Ferrari, S/nº Jardim Santa Marcelina - CAM-PINAS - SP . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 130102-00001-2012NE800056

PREGÃO Nº 54/2012 - UASG 130102

 N^{α} Processo: 21053000204201247 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação da prestação de serviços de Instalação de divisória de liga leve em áreas internas da unidade de Microbiologia - MIC , com execução mediante o regime de empreitada global, para atender às execução mediante o regime de emprenada global, para atender as necessidades do Laboratório Nacional Agropecuário LANAGRO SP, conforme especificações e quantitativos estabelecidos. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Rua Raul Ferrari, S/nº Jardim Santa Marcelina - CAMPINAS - SP. Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

> MARIA DE FATIMA MARTINS PINHEL Coordenadora Substituta

(SIDEC - 07/11/2012) 130102-00001-2012NE800056

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 30/2012

A Pregoeira do LANAGRO/SP, declara vencedora depresente certame as seguintes empresas: para os itens 03, 04, 05 para a empresa VOLTOO LTDA- ME; para os itens 42, 43, 44, 45, 46, 47, 48, 49, 50, 51 a empresa PRISMA COMERCIAL E DISTRIBUI-DORA DE EMBALAGENS LTDA-ME;para os itens 01, 02, 07, 10, 11, 12, 13, 14, 15, 16, 17, 18, 20, 21, 22, 23, 27, 28, 29, 30, 31, 32, 13, 34, 41 a empresa M FORMIGONI COMERCIAL LTDA-EPP:para os itens 38, 39, 40, 53, 54, 55 a empresa DARQUIMA PRODUTOS PARA LIMPEZA LTDA-EPP.

> MARIA DE FÁTIMA MARTINS PINHEL Coordenadora Substituta

(SIDEC - 07/11/2012) 130102-00001-2012NE800056

SECRETARIA DE DEFESA AGROPECUÁRIA

EXTRATO DE TERMO DE COOPERAÇÃO

Processo nº 21000.008329/2012-31

a Espécie: Termo de Cooperação MAPA/SDA que entre si celebram a União Federal, por intermédio do Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento, CNPJ nº 00.396.895/0001-25 e o Comando do Exército, por intermédio do Comando Militar do Oeste, CNPJ/MF n° 09.559.304/0002-49.

b- Objetivo: O Destaque Orçamentário Externo de recursos do MA-PA/SDA à UG 160.140, Gestão 00001 (9ª Região Militar), relativo às despesas referentes ao apoio logístico do Comando Militar do Oeste de prover segurança à execução de ações de defesa sanitária na região da Estância Esmeralda, de propriedade do Sr. Jacinto Honório Silva Neto (área indígena em litígio - Campo dos Índios) - que se encontra na região de Nabileque, no Estado do Mato Grosso do Sul.

c- Dos Recursos do MAPA: R\$ 661.380,00 (seiscentos e sessenta e um mil, trezentos e oitenta reais), sendo na Natureza de Despesa 3390-30 o valor de R\$ 475.980,00 e na Natureza da Despesa 3390.39 o valor de R\$ 185.400,00.

d- Prazo de vigência: jun/2012 a set/2012.

e- Assinaturas: pelo MAPA: Mendes Ribeiro Filho, Ministro de Estado, da Agricultura, Pecuária e Abastecimento; pelo CMO: João Francisco Ferreira, General de Exército - Comandante Militar do Oeste, Everson Pereira Duarte - Capitão, Chefe da 4ª Seção do 18º Batalhão Logístico; Afonso Henrique da Silva - Tenente Coronel - Chefe da Seção de Suprimentos da 9ª Região; Frederico Ramos Pereira - Tenente Coronel - Adjunto da Seção de Planejamento do Centro de Operações do Comando Militar do Oeste.

SUPERINTENDÊNCIA FEDERAL NO ESTADO DE MINAS GERAIS

RETIFICAÇÃO

No Extrato de Termo Aditivo Nº 14/2012 pu blicado no D.O. de 07/11/2012, Seção 3, Pág. 15. Onde se lê: Valor R\$ 2.481,60 Leia-se: Valor R\$ 24.542,16

(SICON - 07/11/2012) 130056-00001-2012NE800175

SUPERINTENDÊNCIA FEDERAL NO ESTADO **DE PERNAMBUCO**

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 6/2012 - UASG 130025

Nº Processo: 21036001428201284 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada para fornecimento de pneus para atender aos veículos que compõem a frota oficial da Superintendência Federal de Agricultura, Pecuária e Abastecimento em Pernambuco SFA/PE, que é composta por 47 (quarenta e sete) veículos utilitários em atividade das marcas Volkswagen, Ford, Chevrolet, Fiat, Toyota e Nissan. Total de Itens Licitados: 00007 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Av. Gen. San Martin, 1000 - Bonji Cordeiro - RECIFE - PE . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

RODOLFO JOSE DA COSTA VASCONCELLOS

(SIDEC - 07/11/2012) 130025-00001-2012NE800035

Ministério da Ciência, Tecnologia e Inovação

GABINETE DO MINISTRO

EXTRATO DE ACORDO DE COOPERAÇÃO TÉCNICA

PROCESSO: 01200.004021/2012-52

ESPÉCIE: Acordo de Cooperação Técnica que entre si celebram a União, por meio do Ministério da Ciência, Tecnologia e Inovação e o Estado do Espírito Santo.

OBJETO: Promover a mútua cooperação com vistas à interligação de instituições e órgãos governamentais, estaduais e municipais, através de uma infraestrutura de redes de comunicação de dados baseadas em tecnologias convencionais ópticas, sem fio (wireless) e convencionais inovadoras de longa distância, conectadas ao backbone da RNP, para incentivar e fomentar a universalização do acesso à Internet, a busca de soluções alternativas com base em dispositivos, meios de distribuição, modelos de uso coletivo, resultantes da colaboração mútua, que possibilitem estimular e incrementar a aplicação de novas tecnologias como fator de desenvolvimento do País.

PRAZO DE VIGÊNCIA: O presente instrumento terá vigência de 02 (dois) anos, contados a partir da data de sua assinatura, podendo ser prorrogado, de comum acordo, mediante Termo Aditivo.

DATA DA ASSINATURA: 07 de novembro de 2012

ASSINATURAS: Marco Antonio Raupp, Ministro de Estado da Ciência, Tecnologia e Inovação (MCTI) e José Renato Casagrande, Governador do Estado do Espírito Santo.

EXTRATO DE PROTOCOLO DE INTENÇÕES

PROCESSO: 01200 004814/2011-91

ESPÉCIE: Protocolo de Intenções que entre si celebram o Ministério da Ciência, Tecnologia e Inovação e a INTEL Semicondutores do

OBJETO: Conjugar os esforcos entre as Partes, visando a criação de um ou mais centros de tecnologia com a finalidade de realizar atividades de pesquisa e desenvolvimento nas áreas de software, microeletrônica e tecnologias da informação e comunicação, que serão instalados no Brasil no decorrer de 2012 e 2013 ("Centro de Tecnologia Intel").

PRAZO DE VIGÊNCIA: O presente instrumento terá vigência de 36 (trinta e seis) meses, podendo ser prorrogado, mediante aditivo, a ser firmado entre as Partes.

DATA DA ASSINATURA: 21 de outubro de 2012

ASSINATURAS: Marco Antonio Raupp, Ministro de Estado da Ciência, Tecnologia e Inovação (MCTI) e Fernando Cesar Machado Martins, Diretor da Intel Semicondutores do Brasil Ltda.

SECRETARIA EXECUTIVA

SUBSECRETARIA DE PLANEJAMENTO, ORÇAMENTO E ADMINISTRAÇÃO COORDENAÇÃO-GERAL DE RECURSOS LOGÍSTICOS

EXTRATO DE PRORROGAÇÃO DE OFÍCIO

Espécie: Prorroga de Ofício Nº 00002/2012 ao Convênio Nº 735121/2010. Convenentes: Concedente : MINISTERIO DA CIENCIA, TECNOLOGIA E INOVACAO, Unidade Gestora: 240101, Gestão: 00001. Convenente : PATO BRANCO PREFEITURA MUNI-CIPAL, CNPJ nº 76.995.448/0001-54. P.I.127/2008, art. 30, VI.. Valor Total: R\$ 562.640,00, Valor de Contrapartida: R\$ 62.640,00, Vigência: 06/07/2010 a 04/12/2013. Data de Assinatura: 06/11/2012. Assina: Pelo MINISTERIO DA CIENCIA, TECNOLOGIA E INO-VAÇÃO - MCTI / ALVARO TOUBES PRATA- PROFESSOR/REI-

(SICONV(PORTAL) - 07/11/2012)

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2012 - UASG 240101

Número do Contrato: 22/2011

Nº Processo: 01200001109201131.

PREGÃO SRP Nº 11/2011 Contratante: COORDENACAO GERAL

DE RECURSOS -LOGISTICOS/ MCTI. CNPJ Contratado:
21246699000144. Contratado : ALGAR TECNOLOGIA E CON-SULTORIA -S.A. Objeto: Fica prorrogado,por mais um período de até 12(doze)meses,a partir de 24 de outubro de 2012,o prazo de vigência do contrato de prestação de serviços ora aditado. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93,art.57 incisoII,Lei nº 10520 de 17 de julho de 2002 e demaislegislação pertinente. Vigência: 24/10/2012 a 23/10/2013. Valor Total: R\$1.442.366,40. Fonte: 100000000 -2012NE800793. Data de Assinatura: 19/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 240101-00001-2012NE800137

SUBSECRETARIA DE COORDENAÇÃO DAS UNIDADES DE PESQUISA

EXTRATO DE TERMO DE COOPERAÇÃO

PROCESSO Nº: 01200.0004253/2012

Espécie: Termo de Descentralização firmado entre o Ministério da Ciência, Tecnologia e Inovação - MCTI e o Observatório Nacional

Convenentes: Ministério da Ciência, Tecnologia e Inovação - CNPJ 03.132.745/0001-00 e o Observatório Nacional (ON) - UG: 240126. Objeto: Apoio às atividades de inovação do ON-2012.

Crédito Orçamentário: Funcional Programática 19.571.2021.4661 Desenvolvimento de Novas Linhas de Pesquisas nas Unidades de

Código da UG: 240113 Gestão: 00001, Fonte: 0100, Elemento de Despesa: 33.90.00, Valor total: R\$ 30.000,00 (trinta mil reais), Nota de Crédito nº 2012NC000329.

Data da Assinatura: 30/10/2012
Assinam: Arquimedes Diógenes Ciloni - Subsecretário de Coordenação das Unidades de Pesquisa CPF: 982.968.928-04 e Sergio Luiz Fontes - Diretor do Observatório Nacional CPF: 369.636.157-72

CENTRO BRASILEIRO DE PESQUISAS FÍSICAS

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 915/2012 - UASG 240120

Nº Processo: 01206.000813/2012 . Objeto: Aquisição de forno 13. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24º, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Aquisição de material importado exclusivo para pesquisa cientifica em Unidade de Pesquisa credenciada pelo CNPq. Declaração de Dispensa em 07/11/2012 . FRANCISCO ROBERTO LEONARDO . Coordenador de Administração . Ratificação em 07/11/2012 . FERNANDO LAZARO FREIRE JUNIOR . Diretor do CBPF . Valor Global: R\$ 4.000,00 . CNPJ CONTRATADA : Estrangeiro PAC LP.

(SIDEC - 07/11/2012) 240120-00001-2012NE800011

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 920/2012 - UASG 240120

Nº Processo: 01206.000840/2012 . Objeto: Aquisição de sistema de admissão sem controle de pressão. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Aquisição de equipamento importado exclusivo para pesquisa científica em Unidade de Pesquisa credenciada pelo CNPq. Declaração de Dispensa em 07/11/2012 . FRANCISCO ROBERTO LEONARDO . Coordenador de Administração . Ratificação em 07/11/2012 . FERNANDO LAZARO FREIRE JUNIOR . Diretor do CBPF . Valor Global: R\$ 243.000,00 . CNPJ CONTRATADA : Estrangeiro HORIBA IN STRUMENTS INC.

(SIDEC - 07/11/2012) 240120-00001-2012NE800011

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 926/2012 - UASG 240120

Nº Processo: 01206.000851/2012 . Objeto: Aquisição de banco de análise cru com CO2. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Aquisição de equipamento importado exclusivo para pes-quisa científica em Unidade de Pesquisa credenciada pelo CNPq. Declaração de Dispensa em 07/11/2012 . FRANCISCO ROBERTO LEONARDO . Coordenador de Administração . Ratificação em 07/11/2012 . FERNANDO LAZARO FREIRE JUNIOR . Diretor do CBPF . Valor Global: R\$ 523,000,00 . CNPJ CONTRATADA : Estrangeiro HORIBA IN STRUMENTS INC.

(SIDEC - 07/11/2012) 240120-00001-2012NE800011

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 932/2012 - UASG 240120

Nº Processo: 01206.000832/2012. Obieto: Aquisição de sistema móvel de medição de emissões gasosas. Total de Itens Licitados: 00001 Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXI da Lei n° 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Aquisição de equipamento importado exclusivo para pesquisa científica em Unidade de Pesquisa credenciada pelo CNPq. Declaração de Dispensa em 07/11/2012 . FRANCISCO ROBERTO LEONARDO . Coordenador de Administração . Ratificação em 07/11/2012 . FERNANDO LAZARO FREIRE JUNIOR . Diretor do CBPF . Valor Global: R\$ 372.500,00 . CNPJ CONTRATADA : Estrangeiro AVL LIST GMBH.

(SIDEC - 07/11/2012) 240120-00001-2012NE800011

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 935/2012 - UASG 240120

 $N^{\rm o}$ Processo: 01206.000829/2012 . Objeto: Aquisição de equipamento de medição e condicionamento de combustível. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Aquisição de equipamento importado exclusivo para pesquisa científica em Unidade de Pesquisa credenciada pelo CNPq. Declaração de Dispensa em 07/11/2012 . FRANCISCO ROBERTO LEONARDO . Coordenador de Administração . Ratificação em 07/11/2012 . FERNANDO LAZARO FREI-RE JUNIOR . Diretor do CBPF . Valor Global: R\$ 124.500,00 . CNPJ CONTRATADA : Estrangeiro AVL LIST GMBH.

(SIDEC - 07/11/2012) 240120-00001-2012NE800011

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 938/2012 - UASG 240120

 N^{o} Processo: 01206.000838/2012 . Objeto: Aquisição de equipamento para medição de emissões MEXA-6000FT. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Aquisição de equipamento importado exclusivo para pesquisa científica em Unidade de Pesquisa credenciada pelo CNPq. Declaração de Dispensa em 07/11/2012 . FRANCISCO ROBERTO LEONARDO . Coordenador de Administração . Ratificação em 07/11/2012 . FERNANDO LAZARO FREIRE JUNIOR . Diretor do CBPF . Valor Global: R\$ 423.000,00 . CNPJ CONTRATADA : Estrangeiro HORIBA IN STRUMENTS INC.

(SIDEC - 07/11/2012) 240120-00001-2012NE800011

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 945/2012 - UASG 240120

Nº Processo: 01206.000771/2012 . Objeto: Aquisição de magnetômetro. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Aquisição neiso XXI da Lei nº 8.066 de 21/06/1993. . Justinicativa: Aquisição de equipamento importado exclusivo para pesquisa científica em Unidade de Pesquisa credenciada pelo CNPq. Declaração de Dispensa em 07/11/2012 . FRANCISCO ROBERTO LEONARDO . Coordenador de Administração . Ratificação em 07/11/2012 . FERNANDO LAZARO FREIRE JUNIOR . Diretor do CBPF . Valor Global: R\$ 52.000,00 . CNPJ CONTRATADA : Estrangeiro MINGEO EN VI-ROMENTAL GEOPHYSICS.

(SIDEC - 07/11/2012) 240120-00001-2012NE800011

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 949/2012 - UASG 240120

Nº Processo: 01206.000874/2012 . Objeto: Aquisição de fonte de alta tensão. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Aquisição de equipamento importado exclusivo para pesquisa científica em Unidade de Pesquisa credenciada pelo CNPq. Declaração de Dispensa em 07/11/2012 . FRANCISCO ROBERTO LEONARDO . Coordenador de Administração . Ratificação em 07/11/2012 . FERNANDO LAZARO FREIRE JUNIOR . Diretor do CBPF . Valor Global: R\$ 5.500,00 . CNPJ CONTRATADA : Estrangeiro AMETEK AD VAN-CED MEASUREMENT.

(SIDEC - 07/11/2012) 240120-00001-2012NE800011

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 951/2012 - UASG 240120

Nº Processo: 01206.000865/2012 . Objeto: Aquisição de disco de corte e lâminas. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Aquisição de material importado exclusivo para pesquisa científica em Unidade de Pesquisa credenciada pelo CNPq. Declaração de Dispensa em 07/11/2012. FRANCISCO ROBERTO LEONARDO. Coordenador de Administração. Ratificação em 07/11/2012. FERNANDO LAZARO FREIRE JUNIOR. Diretor do CBPF. Valor Global: R\$ 10.500,00. CNPJ. CONTRATADA: Estrangeiro STRUERS A /S.

(SIDEC - 07/11/2012) 240120-00001-2012NE800011

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 954/2012 - UASG 240120

Nº Processo: 876 . Objeto: Aquisição de Veiculos Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso V da Lei n 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Deve-se ao fato de ja termos licitado os referidos veiculos por 2 vezes, porém, sem sucesso. De claração de Dispensa em 07/11/2012 . FRANCISCO ROBERTO LEONARDO . Coordenador Deadministração . Ratificação em 07/11/2012 . FERNANDO LAZARO FREIRE JUNIOR . Diretor do Valor Global: R\$ 69.980,00 . CNPJ CONTRATADA : 13.093.674/0001-20 PATRICIA M.V.G.ZENI - EPP.

(SIDEC - 07/11/2012) 240120-00001-2012NE800011

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 955/2012 - UASG 240120

Nº Processo: 877 Objeto: Colaboração Científica CBPF x CERN Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Colaboração Científica Declaração de Dispensa em 07/11/2012 . FRANCISCO ROBERTO LEONARDO . Coordenador de Administração . Ratificação em 07/11/2012 . FERNANDO LAZARO FREIRE JUNIOR Diretor do CBPF . Valor Global: R\$ 12.507,70 . CNPJ CONTRATADA : Estrangeiro CERN FINA NCES.

(SIDEC - 07/11/2012) 240120-00001-2012NE800011

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 956/2012 - UASG 240120

CBPF . Valor Global: R\$ 4.500,00 . CNPJ CONTRATADA : Estrangeiro LUOYANG A ODA CHEMICAL CO LTDA.

(SIDEC - 07/11/2012) 240120-00001-2012NE800011

CENTRO DE TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO **RENATO ARCHER**

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2012 - UASG 240129

Número do Contrato: 178/2011

Nº Processo: 01241000191201199. PREGÃO SISPP Nº 10/2011 Contratante: CENTRO DE TECNO-LOGIA DA INFORMACAO RENATO ARCHER - CTI. CNPJ Contratado: 02939127000104. Contratado : FACTI - FUNDACAO DE APOIO A -CAPACITACAO EM TECNOLOGIA D. Objeto: Pror-APOTO A "CAPACITACAO EM TECNOLOGIA D. Objeto: Pforrogar a vigencia contratual por mais 12 (doze) meses, a partir de 28/10/12 para ositens 1 e 2 do escopo; fixar o valor do contratopara estes postos, no periodo de 28/10/12 a 27/10/2013 em R\$228.851,26; prorrogar a vigencia contratual ate 31/12/12 para os itens 3 a 10 do escopo_;fixar o valor do contrato para estes postos, no periodo de 28/10/12 a 31/12/12 em R\$175.631,60. Fundamento Legal: Lei 8666/93. Vigência: 28/10/2012 a 27/10/2013. Valor Total: R\$404.482,86. Fonte: 100000000 - 2012NE800022 Fonte: 100000000 - 2012NE800027 Fonte: 100000000 - 2012NE800093. Data de Assinatura: 25/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 240129-00001-2012NE800015

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 4/2012 - UASG 240129

Número do Contrato: 117/2008.

Nº Processo: 01241000189200826. PREGÃO SISPP Nº 18/2008 Contratante: CENTRO DE TECNO-LOGIA DA INFORMACAO RENATO ARCHER - CTI. CNPJ Contratado: 43448117000145. Contratado: SEC FIGUEIREDO LTDA EPP -Objeto: Prorrogar a vigencia por mais 12 meses,a contar de 03/11/2012. Fundamento Legal: Lei 8666/93 . Vigência: 03/11/2012 a 02/11/2013. Data de Assinatura: 01/11/2012.

(SICON - 07/11/2012) 240129-00001-2012NE800015

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 37/2012 - UASG 240129

Nº Processo: 01241000099201211 . Objeto: Pregão Eletrônico Aquisição de materiais para infraestrutura geral para utilização nas atividades de manutenção e conservação predial das instalações do CTI. Total de Itens Licitados: 00172 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às C11. 10tal de 18th Elchados: 001/2 : Edital 06/11/2012 de 08th0 às 12h00 e de 18th às 17h00 . Endereço: Rod. D. Pedro I, Km 143,6 Amarais - CAMPINAS - SP . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 23/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> MELISSA ORTEGA MANTOVANI Pregoeira

(SIDEC - 07/11/2012) 240129-00001-2012NE800015

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 24/2012

O Centro de Tecnologia da Informação Renato Archer - CTI, através de sua Pregoeira, torna público que o Pregão ELetrônico 24/2012, que tem por objeto a aquisição de equipamentos de informática e materiais para processamento de dados, teve como vencedores dos itens 10 e 12, a empresa Santos e Kioshima Ltda ME, no cedores dos itens 10 e 12, a empresa Santos e Kioshima Lida ME, no valor total de R\$ 1.737,00; do item 07, a empresa Bellcomsys Com. e Prest. Serv.em Inf. no valor total de R\$ 1.563,00; do item 01, a empresa Alesandra Marie Rodrigues - EPP, no valor total de R\$ 36.537,00; dos itens 04,05,06 e 11, a empresa Total Distr. e Atacadista Ltda ME, no valor total de R\$ 2.304,00; do item 08, a empresa F-Tech Com. Eireli, no valor total de R\$ 2.600,00; do item 02, a empresa Reis Office Products Com. Ltda, no valor total de R\$ 460.05. O item 03 fei deserved. 469,95. O item 03 foi cancelado. O item 09 foi deserto.

MELISSA ORTEGA MANTOVANI

(SIDEC - 07/11/2012) 240129-00001-2012NE800015

CENTRO DE TECNOLOGIA MINERAL

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 502/2012 - UASG 240127

Nº Processo: 01207000507201251 . Objeto: Adequação da área de trabalho da ala Instrumental. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso IV da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Lei 8666/93 Declaração de Dispensa em 06/11/2012 ROBSON ARAUJO D AVILA . Assistente em Ciência e Tecnologia Ratificação em 06/11/2012 . COSME ANTONIO DE MORAES RE-GLY . Coordenador da Administração . Valor Global: R\$ 242.000,00 CNPJ CONTRATADA : 11.314.157/0001-08 EDIFICAR COMER-CIO E SERVICOS LTDA - ME.

(SIDEC - 07/11/2012) 240127-00001-2012NE800039

CENTRO NACIONAL DE TECNOLOGIA ELETRÔNICA AVANÇADA S/A

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 160/2012 - UASG 245209

 $N^{\rm o}$ Processo: 01213000881201278 . Objeto: Aquisição de conjunto de Art. 25°, Caput da Lei n° 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Declaração de Inexigibilidade em 07/11/2012 . GLAUCY RENATA PEREIRA . Pregoeira . Ratificação em 07/11/2012 . ROBERTO VANDERLEI DE ANDRADE . Valor Global: R\$ 44.520,00 . CNPJ CONTRATADA Estrangeiro X-FAB SEM OCINDUCTORS FOUNDRIES AG.

(SIDEC - 07/11/2012) 245209-24209-2012NE800005

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Contratante: CENTRO NACIONAL DE TECNOLOGIA ELETRÔNICA AVANÇADA S/A Contratado: ELYSÉE VIAGENS E TU-RISMO LTDA CNPJ: 01.639.658/0001-00 Objeto: 3° Termo Aditivo do contrato 034/2011. Proc. Nº 01213.000426/2011-91. OBJETO: Aplicação de reequilíbrio econômico-financeiro. DATA DE ASSI-NATURA: 22/10/2012.

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 177/2012 - UASG 245209

Nº Processo: 01213.897/2012-81 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de escada especial em aço inox para sala limpa. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 09h00 às 12h00 e de 13h às . Endereço: Estrada Joao de Oliveira Remiao, 777 PORTO ALEGRE - RS . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 28/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

> JULIO EDUARDO SILVEIRA PEREIRA Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 245209-24209-2012NE800005

16

PREGÃO Nº 180/2012 - UASG 245209

Nº Processo: 01213.000693/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de lixeiras e recipientes diversos Total de Itens Licitados: 00009 Edital: 08/11/2012 de 09h00 às 12h00 e de 12h às 17h00. Endereço Estrada Joao de Oliveira Remiao, 777 PORTO ALEGRE - RS Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

> GILBERTO GREGORIO DE SOUZA E SOUZA Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 245209-24209-2012NE800005

COMISSÃO NACIONAL DE ENERGIA NUCLEAR

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 142/2012 - UASG 113210

Nº Processo: 013460000142/2012 . Objeto: Despesas para atender Processo de Importação para aquisição de 01 Sistema completo de Estereomicroscopio e Acessórios modelo Discovery V12 marca Zeiss conforme Proforma Invoice IND 1551/12. Total de Itens Licitados: conforme Proforma Invoice IND 1551/12. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Justificativa Técnica conforme Processo Declaração de Inexigibilidade em 18/10/2012 . LETICIA MAGA-LHAES COELHO . Chefe Seção Administrativa Cnen/lapoc . Ratificação em 18/10/2012 . ANTONIO LUIZ QUINELATO . Coordenador Cnen/lapoc . Valor Global: R\$ 47.850,00 . CNPJ CONTRATADA : Estrangeiro CARL ZEIS S MICROLMAGING GMBH

(SIDEC - 07/11/2012) 113210-11501-2012NE800065

INSTITUTO DE ENGENHARIA NUCLEAR

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 9/2012 - UASG 113203

Nº Processo: 1345.0447/2012-92 . Objeto: Container reutilizável para radiofármacos. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Conforme parecer jurídico. Declaração de Inexigibilidade em 07/11/2012 PATRICIA WIELAND . Chefe da Cgin . Ratificação em 07/11/2012 PAULO AUGUSTO BERQUO DE SAMPAIO . Diretor . Valor Global: R\$ 31.027,50 . CNPJ CONTRATADA : 10.350.750/0001-47 MMCONEX P RODUTOS PARA SAUDE LTDA

(SIDEC - 07/11/2012) 113203-11320-2012NE800092

INSTITUTO DE PESQUISAS ENERGÉTICAS E NUCLEARES

EXTRATO DE CONTRATO Nº 94/2012 - UASG 113202

Nº Processo: 01342000682201294.

INEXIGIBILIDADE Nº 25/2012 Contratante: COMISSAO NACIO-NAL DE ENERGIA NUCLEAR. CNPJ Contratado: 00186474000170. Contratado : ALESCO INDUSTRIA E COMER-CIO LTDA -Objeto: Aqyuisição de 02 (dois) racks ventilados multiespeciais e 48 miniisoladores multi-especiais para ratos e hamsters do bioterio da CNEN/IPEN-SP. Fundamento Legal: Artigo 25-I da Lei 8666/93 . Vigência: 05/11/2012 a 04/01/2013. Valor Total: R\$60.630,40. Fonte: 250110100 - 2012NE801805. Data de Assinatura: 05/11/2012.

(SICON - 07/11/2012) 113202-11501-2012NE800095

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 10/2012 - UASG 113202

Nº Processo: 01342000540201227 . Objeto: Pedágio eletrônico para atnde a frota da Instituição. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei n° 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: O valor esta dentro do padrão estabelwecido pelo mercado. Declaração de Inexigibilidade em 18/10/2012 . JOSE ANTO-NIO DIAZ DIEGUEZ . Ordenador de Despesas . Ratificação em 07/11/2012 . NILSON DIAS VIEIRA JUNIOR . Superintendente Valor Global: R\$ 16.000,00 . CNPJ CONTRATADA : 04.088.208/0001-65 CGMP - CE NTRO DE GESTAO DE MEIOS DE PAGAMENTO S.A..

(SIDEC - 07/11/2012) 113202-11501-2012NE800095

Espécie: Termo de Concessão e Aceitação de Bolsa(s) - Concedente: Conselho Nacional de Desenvolvimento Científico e Tecnológico - CNPq. Objetivo: "Concessão de bolsa(s) de estudo(s)", no âmbito do Programa Ciências Sem Fronteiras - Signatários: pelo CNPq: Mônica Rebello de Oliveira -Coordenadora-Geral de Execução do Fomento - Pelo beneficiário o próprio.

Beneficiário	Processo	Modalidade	Inicio	Termino
Scheila Mânica	202128/2012-1	GDE	01/10/2012	30/09/2015
Polyana Monteiro D Albuquerque	237824/2012-4	GDE	01/10/2012	31/03/2015
Isis da Silva Costa	201499/2012-6	GDE	01/12/2012	30/11/2015

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2012 - UASG 113202

Número do Contrato: 66/2012.

Nº Processo: 01342001137201215.

DISPENSA Nº 995/2012 Contratante: COMISSAO NACIONAL DE ENERGIA -NUCLEAR. CNPJ Contratado: 02009924000184. Contratado : GAMA SAUDE LTDA -Objeto: Prorrogar a vigência do contrato por mais 12(doze) meses, mantendo-se inalteradas as demais cláusulas contratuais. Fundamento Legal: Art. 24-XI da Lei 8666/93. Vigência: 01/11/2012 a 31/10/2013. Valor Total: R\$802.242,36. Fonte: 650110100 - 2012NE801829. Data de Assinatura: 31/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 113202-11501-2012NE800095

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2012 - UASG 113202

Número do Contrato: 74/2011.

Nº Processo: 01342000258201169. PREGÃO SISPP Nº 58/2011 Contratante: COMISSAO NACIONAL DE ENERGIA -NUCLEAR. CNPJ Contratado: 01546939000119. Contratado : COPY FLORIDA SERVICOS -REPROGRAFICOS LT-DA - EPP. Objeto: Prorrogar a vigência do contrato por mais 12(doze) meses, mantendo-se inalteradas as demais cláusulas contratuais. Fundamento Legal: Decreto 5450/2005 . Vigência: 01/11/2012 a 31/10/2013. Valor Total: R\$136.992,00. Fonte: 650110100 -2012NE801788. Data de Assinatura: 31/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 113202-11501-2012NE800095

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2012 - UASG 113202

Número do Contrato: 76/2011. Nº Processo: 01342000369201175.

PREGÃO SISPP Nº 69/2011 Contratante: COMISSAO NACIONAL DE ENERGIA -NUCLEAR. CPF Contratado: ESTRANGEIRO. Contratado : ECKERT & ZIEGLER EUROTOPE GMBH. Obieto: Prorrogar a vigência do contrato por mais 12(doze) meses, mantendo-se inalteradas as demais cláusulas contratuais. Fundamento Legal: Decreto 5450/2005 . Vigência: 10/10/2012 a 09/10/2013. Valor Total: R\$108.647,00. Fonte: 250110100 - 2012NE801838. Data de Assinatura: 10/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 113202-11501-2012NE800095

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2012 - UASG 113202

Número do Contrato: 83/2011. Nº Processo: 01342000101201133.

PREGÃO SISPP Nº 160/2011 Contratante: COMISSAO NACIONAL DE ENERGIA NUCLEAR. CPF Contratado: ESTRANGEIRO. Contratado: ONCURA INC. Objeto: Prorrogar a vigência do contrato por mais 12(doze) meses, mantendo-se inalteradas as demais cláusulas contratuais. Fundamento Legal: Decreto 5450/2005. Vigência: 24/10/2012 a 23/10/2013. Valor Total: R\$4.256.748,00. Fonte: 250110100 - 2012NE801839. Data de Assinatura: 24/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 113202-11501-2012NE800095

AVISOS DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO Nº 78/2012

O Sr. Coordenador de Área de Administração da CNEN/SP-IPEN, no uso de suas atribuições, resolve homologar o procedimento licitatório a que serefere o processo CNEN/SP-IPEN 443.2012 adjudicado à empresa QUALITECNICA Empresa Nacional de Serviços Ltda - ME - CNPJ 04.437.161/0001-06 pelo valor total de R\$

(SIDEC - 07/11/2012) 113202-11501-2012NE800095

PREGÃO Nº 150/2012

O Sr. Coordenador de Área de Administração da CNEN-IPEN, no uso de suas atribuições, resolve homologar o procedimento licitatório a que se refere o processo CNEN-IPEN 0824/12 adjudicada asempresas, Embrar Equipamentos e Componetes LTDA-EPP CNPJ 03.343.938/0001-00 no valor totalde R\$ 3.725,00,Website Acessorios e Suprimentos LTDA-EPP CNPJ 04.187.462/0001-10 no valor total de R\$ 1.184,99, Rib Frio Refri geração Eireli-ME - CNPJ 14.146.897/0001-70 no valor totalde R\$ 1.923,00, OKB Comercio de ele tronico Eireli-ME CNPJ 16.873.403/0001-85 no valor total de valor total de R\$ 4.349,00.

(SIDEC - 07/11/2012) 113202-11501-2012NE800095

Espécie: Termo de Concessão e Aceitação de Bolsa(s) - Concedente: Conselho Nacional de Desenvolvimento Científico e Tecnológico - CNPa. Obietivo: "Concessão de bolsa(s) de estudo(s)", no âmbito do Programa Ciências Sem Fronteiras - Signatários: pelo CNPq: Mônica Rebello de Oliveira -Coordenadora-Geral de Execução do Fomento - Pelo beneficiário o próprio.

Beneficiário		Processo	Modalidade	Inicio	Termino
Antonio Alfredo Ferreira Lou	ıreiro	236940/2012-0	ESN	01/12/2012	28/02/2013

PREGÃO Nº 151/2012

O Sr. Coordenador de Área de Administração da CNEN-IPEN, no uso de suas atribuições, resolve homologar o procedimento licitatorio a que se refere o processo CNEN-IPEN 826/2012 adjudicado à empresa CKS COMERCIO DE MATERIAIS DE ES-CRITORIO LTDA-ME - CNPJ 08.978.381/0001-90 no valor total de R\$ 11.787.46.

JOSÉ ANTONIO DIAZ DIEGUEZ

(SIDEC - 07/11/2012) 113202-11501-2012NE800095

NUCLEBRÁS EQUIPAMENTOS PESADOS S/A

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº D-085/12

Objeto: Fornecimento de uma plataforma articulada com motorização elétrica. Entrega das propostas: a partir de 08/11/2012 às 08:00 horas no site www.licitacoes-e.com.br. Limite de recebimento das propostas: 26/11/2012 às 08:00 horas no site www.licitacoes-e.com.br. Inicio da disputa de Preços: 26/11/2012 às 09:00 horas. O Edital do Pregão se encontra disponível na integra no site www.licitacoes-e.com.br.

> RICARDO NORONHA PEREIRA Gerente de Suprimentos

CONSELHO NACIONAL DE DESENVOLVIMENTO CIENTÍFICO E TECNOLÓGICO

AVISO

O Conselho Nacional de Desenvolvimento Científico e Tecnológico - CNPq torna público o resultado da Chamada Pública Universal 14/2012. As propostas aprovadas encontram-se nos Links: Faixa A: http://resultado.cnpq.br/3493878764270512 Faixa B: http://resultado.cnpq.br/2782755596141170 Faixa C: http://resultado.cnpq.br/5420342120038682

> Em 7 de novembro de 2012 GLAUCIUS OLIVA Presidente do Conselho

DIRETORIA DE ADMINISTRAÇÃO COORDENAÇÃO- GERAL DE ADMINISTRAÇÃO E FINANCAS

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

Processo 01300-002523/2012-4: valor: US\$ 5.655,43 Objeto: Importação de publicações. Contatada EDM Millipore Corp. Dispensada em 06.11.2012, pelo Coordenador de Infraestrutura Tarciso José de Lima, com base no inciso XXI do art. 24 da Lei 8.666/93. O ato foi ratificado em 06.11.2012, pelo Coordenador Geral de Administração e Finanças Luiz Alberto de Freitas Brandão Horta Barbosa.

COORDENAÇÃO-GERAL DE EXECUÇÃO DO FOMENTO

EXTRATOS DE CONCESSÃO

Espécie: Termo de Concessão e Aceitação de Bolsa no País - Concedente: Conselho Nacional de Desenvolvimento Científico e Tecnológico - CNPq. Objetivo: Concessão de bolsa de estudo no País -12 meses a partir da data da publicação, pelo CNPq, no Diário Oficial da União.Signatário: pelo CNPq: Mônica Rebello de Oliveira - Coordenadora-Geral de Execução do Fomento- relação abaixo:

Beneficiário	Processo	Modalidade
Eduardo Antônio Donadi	500958/2012-2	AI/PDJ



Espécie: Termo de Concessão e Aceitação de Apoio Financeiro a Projeto - CONCEDENTE: CNPq; Edital 60/2011 VIGÊNCIA 36 meses a partir da data de publicação no Diário Oficial da União, SIGNATÁRIO: pelo CNPq: Monica Rebello de Oliveira- Coordenadora Geral de Execução do Fomento - BENEFICIÁRIO: abaixo:

Beneficiário	Processo	Valor Global R\$	Bolsa R\$	Empenho	Custeio	Firmatura
				_	R\$	
	401284/2012-3	27.000,00	542.800,00	2012NE022549		05/11/2012
	401718/2012-3	45.000,00	273.400,00	2012NE022555	20.000,00	05/11/2012
Avellar						
Rosa Maria Ribeiro do Valle Ni-	401517/2012-8	46.000,00	529.900,00	2012NE022551	20.000,00	06/11/2012
colau						
Yuan Jinyun	401253/2012-0	31.000,00	559.200,00	2012NE022556	20.000,00	06/11/2012
Mari Cleide Sogayar	402067/2012-6	41.000,00	529.400,00	2012NE021126	13.653,00	05/11/12

Espécie: Termo de Concessão e Aceitação de Apoio Financeiro a Projeto - CONCEDENTE: CNPq; Edital 61/2011 VIGÊNCIA 36 meses a partir da data de publicação no Diário Oficial da União, SIGNATÁRIO: pelo CNPq: Monica Rebello de Oliveira- Coordenadora Geral de Execução do Fomento - BENEFICIÁRIO: abaixo:

D C' - ' - ' - ' -	D	V-1 C1-	D-1 D¢	P	C:-	T:
Beneficiário	Processo	Valor Glo-	Bolsa R\$	Empenho		Firmatura
		bal R\$		_	R\$	
Elton Luiz	401734/2012-9	121.830.00	345.142.90	2012NE022550	60.000.00	06/11/12
Dantas						
José Albertino	401243/2012-5	138.000.00	156.408.03	2012NE022553	60.000.00	06/11/12
Rafael					,	
José Renan de	401764/2012-5	48.756.00	273.689.04	2012NE022558	48.756.00	05/11/12
Medeiros			, .			
Rinaldo Apare-	400405/2012-1	144.675.67	232.890.47	2012NE022552	60.000.00	05/11/12
cido Mota		,	, .		,	

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Espécie: Termo Aditivo ao Termo de Concessão e Aceitação de Bolsa no Exterior - Concedente: Conselho Nacional de Desenvolvimento Científico e Tecnológico - CNPq. Objetivo: "Concessão de

19.571.0461.4214.0000, Fonte de Recurso: 0.209.365.001; Elemento de Despesa: 33.90.3986; Empenho: 2012ne003009; A FINEP pagará

Apoio Financeiro a Projeto, CONCEDENTE: CNPq. BENEFICIÁ-RIO: Alan Cavalcanti da Cunha, Processo: 520265/2006-8 - OB-JETO: Prorrogar o prazo de vigência do projeto até 31/10/2013, FIRMATURA: 30/10/2012 - SIGNATÁRIOS: pelo CNPq: Fernando Carneiro Pessoa Lima/Coordenador de Operação dos Projetos de Pesquisa, Pelo beneficiário o próprio.

Espécie: Sexto Termo Aditivo ao Termo de Concessão e Aceitação de

Espécie: Primeiro termo aditivo ao termo de concessão e aceitação de apoio financeiro a projeto assinado eletronicamente CONCEDENTE: JOSE DOMINGOS FABRIS PROCESSO: 490096/2010-7 objeto prorrogação de prazo final de vigência para 10/11/2013 Data de firmatura: 01/11/2012 SIGNATÁRIO: pelo CNPq: Monica Rebello de Oliveira - Coordenadora Geral de Execução do Fomento . Pelo be-

Espécie: Primeiro Termo Aditivo ao Termo de Concessão e Aceitação de Apoio Financeiro a Projeto Assinado Eletronicamente pelo Beneficiário em 12/11/2010. CONCEDENTE: CNPq. BENEFICIÁRIO: ALBERTO WISNIEWSKI JUNIOR. PROCESSO: 55.8724/2010-8. OBJETO. Constitui o presente Termo Aditivo a Prorrogação de prazo de vigência até 16/11/2013. DATA DA FIRMATURA: 06/11/2012. SIGNATÁRIOS: Mônica Rebello de Oliveira - Coordenadora Geral de Execução de Fomento - Pelo beneficiário, o próprio.

Espécie: Primeiro Termo Aditivo ao Termo de Concessão e Aceitação Espécie: Primeiro Termo Aditivo ao Termo de Concessão e Aceitação de Apoio Financeiro a Projeto Assinado Eletronicamente pelo Beneficiário em 30/10/2010. CONCEDENTE: CNPq. BENEFICIÁRIO: LUIZ PEREIRA RAMOS. PROCESSO: 55.8836/2010-0. OBJETO. Constitui o presente Termo Aditivo a Prorrogação de prazo de vigência até 09/11/2013. DATA DA FIRMATURA: 06/11/2012. SIGNATÁRIOS: Mônica Rebello de Oliveira - Coordenadora Geral de Execução de Fomento - Pelo beneficiário, o próprio.

Espécie: Primeiro Termo Aditivo ao Termo de Concessão e Aceitação de Apoio Financeiro a Projeto Assinado Eletronicamente pelo Beneficiário. CONCEDENTE: CNPq. BENEFICIÁRIO: JOSE VIRIA-TO COELHO VARGAS. PROCESSO: 55.8835/2010-4. OBJETO. Constitui o presente Termo Aditivo a Prorrogação de prazo de vigência até 21/12/2013. DATA DA FIRMATURA: 06/11/2012. SIGNATÁRIOS: Mônica Rebello de Oliveira - Coordenadora Geral de Execução de Fomento - Pelo beneficiário, o próprio.

RETIFICAÇÃO

No extrato do Terceiro Termo Aditivo ao Termos de Concessão e Aceitação de Apoio Financeiro à Projeto, beneficiário: Soraia Teixeira Brandao, processo: 578080/2008-7, Edital nº 52/2008 - Classe I, publicado no Diário Oficial da União de 06/11/2012, seção 3, página 18, onde se lê: prorrogação: 05/11/2012 , leia-se: prorrogação: 31/05/2013.

FINANCIADORA DE ESTUDOS E PROJETOS

EXTRATO DE CONTRATO

 N° 20.12.0160.00; Espécie: Contrato de patrocínio; Partes: Financiadora de Estudos e Projetos - FINEP; CNPJ nº. 33.749.086/0001-09 e VALOR ECONÔMICO S.A.; CNPJ nº 03.687.592/0001-50; O observable o concentratore de la concentration de la co jeto do presente é a concessão de apoio financeiro pela FINEP a título de patrocínio ao projeto "Inovação e Desenvolvimento Econômico", a ser realizado no dia 06/11/2012, com a finalidade de conceber projeto de planejamento e organização que analise as variáveis que envolvem importância do sistema de Ciência Tecnologia e Inovação para a ampliação da competitividade das empresas e das nações; Crédito

Orçamentário: a Despesa correrá à conta do Programa de Trabalho nº. ao contratado a importância de 336.700,00 (trezentos e trinta e seis mil e setecentos reais); Vigência: 180 (cento e oitenta) dias com início a partir da data da assinatura; Assinatura em 05.11.2012.

EXTRATO DE CONVÊNIO

Espécie PRÓ-INOVA - NÚCLEOS DE APOIO À GESTÃO DA INOVAÇÃO - 11/2010 ; Ref. 1679/10; Data da Assinatura: 29/10/2012; Partes: Concedente: Financiadora de Estudos e Projetos - FINEP; CNPJ n. ° 33.749.086/0001-09, Convenente: Fundação Cen-FINEP; CNPJ n. ° 33.749.086/0001-09, Convenente: Fundação Centro de Análise, Pesquisa e Inovação Tecnológica - FUCAPI, CNPJ nº 04.153.540/0001-66; Executores: SERVIÇO NACIONAL DE APRENDIZAGEM INDUSTRIAL - DEPARTAMENTO REGIONAL DO AMAZONAS - SENAI-AM, CNPJ nº 03.776.255/0001-39; SERVIÇO BRASILEIRO DE APOIO ÀS MICRO E PEQUENAS EMPRESAS DO AMAZONAS - SEBRAE-AM, CNPJ nº 04.322.004/0001-47 e Federação das Indústrias do Estado do Amazonas - FIEAM, CNPJ nº 04.405.064/0001-23. Objeto: "GESTÃO DA INOVAÇÃO TECNOLÓGICA EM PMES DO AMAZONAS"; Valor fotal: até R\$ 2.754.522.26. sendo: R\$ 1,466.922.26 destinados Valor total: até R\$ 2.254.522,26, sendo: R\$ 1.466,922,26 destinados ao Convenente por meio de aporte direto e R\$ 787.600,00 destinados a bolsas CNPq. Nota de empenho: 2012NE002628 e 2012NE002630; Fonte: Verde e Amarelo e Ações Transversais; Prazo de Vigência e Execução Física e Financeira do Projeto: até 24 (vinte e quatro) meses, a partir da data de assinatura do convênio; Prestação de Contas Final: até 60 dias contados da data do término da vigência.

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Espécie: Termo Aditivo n.º 01.09.0625.01; Data de Assinatura: 07/11/2012; Partes: Financiadora de Estudos e Projetos - FINEP; CNPJ n. ° 33.749.086/0001-09 e Fundação Arthur Bernardes - FU-NARBE; CNPJ n° 20.320.503/0001-51; Objeto: Prorrogação de prazos; Prazo de Utilização: 28/08/2013; Prazo de Prestação de Contas: 27/10/2013.

Espécie: Termo Aditivo n.º 01.07.0454.05; Data de Assinatura: 07/11/2012; Partes: Financiadora de Estudos e Projetos - FINEP; CNPJ n.º 33.749.086/0001-09 e Fundação de Apoio ao Desenvolvimento da Computação Científica - FACC; CNPJ nº 06.220.430/0001-03; Objeto: Prorrogação de prazos; Prazo de Utilização: 06/11/2013; Prazo de Prestação de Contas: 05/01/2014.

Espécie: Termo Aditivo n.º 01.09.0543.04; Data de Assinatura: 07/11/2012; Partes: Financiadora de Estudos e Projetos - FINEP; CNPJ n.º 33.749.086/0001-09; Fundação de Apoio à Universidade de São Paulo - FUSP; CNPJ nº 68.314.830/0001-27; Objeto: Prorrogação de prazos; Prazo de Utilização: 16/10/2013; Prazo de Prestação de Contas: 15/12/2013.

Espécie: Termo Aditivo n.º 01.08.0158.03; Data de Assinatura: Especie: 1ermo Aditivo n.º 01.08.0158.03; Data de Assinatura: 07/11/2012; Partes: Financiadora de Estudos e Projetos - FINEP; CNPJ n.º 33.749.086/0001-09. Empresa de Pesquisa Agropecuária e Extensão Rural de Santa Catarina S.A-Matriz - EPAGRI; CNPJ n.º 83.052.191/0001-62; Objeto: Prorrogação de prazos; Prazo de Utilização: 06/05/2013; Prazo de Prestação de Contas: 05/07/2013.

Espécie: Termo Aditivo n.º 01.09.0250.07; Data de Assinatura: Especie: Iermo Aditivo n.º 01.09.0250.07; Data de Assinatura: 29/10/2012; Partes: Financiadora de Estudos e Projetos - FINEP; CNPJ n.º 33.749.086/0001-09 e Fundação Universitária para Desenvolvimento do Ensino e Pesquisa - FUNDEPE; CNPJ n.º 93.851.400/0001-91; Objeto: Conceder recursos adicionais ao convênio 01.09.0250.00.

bolsa de estudo no exterior - Signatários: pelo CNPq: Mônica Rebello de Oliveira - Coordenadora-Geral de Execução do Fomento - Pelo beneficiário o próprio.

Beneficiário	Processo	Modalidade	Início	Término
Omar Andres Carmona Cor-	201750/2012-0	PDE	01/02/2013	31/01/2014
tes				

Espécie: Primeiro Termo Aditivo ao Termo de Concessão e Aceitação de bolsa no País- - Concedente: Conselho Nacional de Desenvolvimento Científico e Tecnológico - CNPq. Objetivo: Alocação de bolsa PDJ -12 meses a partir da data da publicação, pelo CNPq, no Diário Oficial da União. Signatário: pelo CNPq: - Monica Rebello de Oliveira -Coordenadora-Geral de Execução do Fomento-relação abaixo:

Beneficiário	Processo	Data da Firmatura
Eliana Navarro dos Santos Muccillo	500907/2011-0	07/11/2012
Anderson Miyoshi	501372/2011-3	07/11/2012

Espécie: Termo Aditivo n.º 01.11.0154.01; Data de Assinatura: 07/11/2012; Partes: Financiadora de Estudos e Projetos - FINEP; CNPJ n. ° 33.749.086/0001-09 Fundação Empresa-Escola de Engenharia da UFRGS - FEENG; CNPJ nº 02.475.386/0001-13; Objeto: Prorrogação de prazos; Prazo de Utilização: 11/05/2014; Prazo de Prestação de Contas: 10/07/2014.

Espécie: Termo Aditivo n.º 01.10.0816.01; Data de Assinatura: 07/11/2012; Partes: Financiadora de Estudos e Projetos - FINEP; CNPJ n.º 33.749.086/0001-09 e Fundação Universidade de Passo Fundo - UPF; CNPJ n.º 92.034.321/0001-25; Objeto: Prorrogação de prazos; Prazo de Utilização: 28/06/2013; Prazo de Prestação de Contas: 27/08/2013.

Espécie: Termo Aditivo n.º 01.10.0704.01; Data de Assinatura: 07/11/2012; Partes: Financiadora de Estudos e Projetos - FINEP; CNPJ n.º 33.749.086/0001-09. Rede de Tecnologia do Rio de Janeiro - REDETEC; CNPJ n.º 39.092.812/0001-40; Objeto: Prorrogação de prazos; Prazo de Utilização: 20/12/2014; Prazo de Prestação de Contas: 18/02/2015.

Espécie: Termo Aditivo n.º 01.10.0729.01; Data de Assinatura: 07/11/2012; Partes: Financiadora de Estudos e Projetos - FINEP; CNPJ n. º 33.749.086/0001-09 e Fundação De Apoio Ao Desenvolvimento da Universidade Federal De Pernambuco - FADE-UFPE; CNPJ nº 11.735.586/0001-59; Objeto: Prorrogação de prazos; Prazo de Utilização: 20/08/2013; Prazo de Prestação de Contas: 19/10/2013.

Espécie: Termo Aditivo n.º 01.10.0552.01; Data de Assinatura: 07/11/2012; Partes: Financiadora de Estudos e Projetos - FINEP; CNPJ n.º 33.749.086/0001-09. Incubadora Tecnológica de Maringá -INCUBADORA; CNPJ n.º 03.907.838/0001-51; Objeto: Prorrogação de prazos; Prazo de Utilização: 19/11/2013; Prazo de Prestação de Contas: 18/01/2014.

Espécie: Termo Aditivo n.º 01.10.0651.01; Data de Assinatura: 06/11/2012; Partes: Financiadora de Estudos e Projetos - FINEP; CNPJ n. ° 33.749.086/0001-09 e Universidade Católica de Pernambuco - UNICAP; CNPJ nº 10.847.721/0001-95; Objeto: Prorrogação de prazos; Prazo de Utilização: 09/06/2013; Prazo de Prestação de Contas: 08/08/2013.

Espécie: Termo Aditivo n.º 01.08.0553.02; Data de Assinatura: 07/11/2012; Partes: Financiadora de Estudos e Projetos - FINEP; CNPJ n.º 33.749.086/0001-09. Fundação CPQD Centro de Pesquisa e Desenvolvimento em Telecomunicações - CPQD; CNPJ n.º 02.641.663/0001-10; Objeto: Prorrogação de prazos; Prazo de Utilização: 16/12/2013; Prazo de Prestação de Contas: 14/02/2014.

INSTITUTO BRASILEIRO DE INFORMAÇÃO EM CIÊNCIA E TECNOLOGIA

EXTRATO DE ACORDO DE COOPERAÇÃO TÉCNICA Nº 11/2012

ESPÉCIE: Acordo de Cooperação Técnica que entre si celebram a união, por intermédio do Ministério da Ciência, Tecnologia e Inovação - MCTI, através de sua Unidade de Pesquisa, o Instituto Brasileiro de Informação em Ciência e Tecnologia - IBICT e a Universidade Federal do Estado do Rio de Janeiro - UNIRIO. DO OB-JETO: Instituir a cooperação técnico-científica entre o IBICT e a UNIRIO, para a viabilização de projetos, programas, ensino, desenvolvimento tecnológico, produção e informação técnico-científica, relativos especialmente ao projeto de pesquisa "MEMÓRIA DAS AR- TES E DA CULTURA". DA VIGÊNCIA: O prazo de vigência do presente Acordo é de 05 (cinco) anos, contados a partir da sua publicação. DAS ASSINATURAS: Pelo MCTI/IBICT - EMIR JOSÉ SUAIDEN - Diretor. Pela UNIRIO - LUIZ PEDRO SAN GIL JU-TUCA - Reitor.

ISSN 1677-7069

INSTITUTO NACIONAL DE PESQUISAS DA AMAZÔNIA

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 134/2012 - UASG 240105

Nº Processo: 01280000323/2012 . Objeto: Contratação de empresa especializada em manutenção preventiva e corretiva do sistema de controle ambiental-HVAC, e dos racks de peixes e o monitoramento remoto contínuo das condições operacionais de ar dos laboratórios de sala limpa. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei n° 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Para atender solicitação da CATL Declaração de Inexigibilidade em 29/10/2012. RAIMUNDO OTAIDE FERREIRA PICANCO FILHO . Coordenador de Administração . Ratificação em 01/11/2012 . ADALBERTO LUIS VAL . Diretor do Inpa . Valor Global: R\$ 273.120,00 . CNPJ CONTRATADA : 13.499.467/0001-70 BIOTEC CO NTROLE AMBIENTAL, COMERCIO E SERVICOS DE AR CONICIONADO LT DA - EPP.

(SIDEC - 07/11/2012) 240105-00001-2012NE800004

INSTITUTO NACIONAL DE PESQUISAS **ESPACIAIS**

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 471/2012 - UASG 240106

Nº Processo: 01340000645201204 . Objeto: Pregão Eletrônico Aquisição de piso de borracha, cantoneira, rodapé e adesivo. Total de Itens Licitados: 00004 . Edital: 08/11/2012 de 08h30 às 11h30 e de 13h às 16h30 . Endereço: Av.dos Astronautas, Nr. 1.758 - Jd. Granja Jd. da Granja - SAO JOSE DOS CAMPOS - SP . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 240106-00001-2012NE900001

PREGÃO Nº 475/2012 - UASG 240106

Nº Processo: 01340000649201284 . Objeto: Pregão Eletrônico Aquisição de equipamento telefônicos. Total de Itens Licitados: 00003 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 11h30 e de 13h às 17h00 Endereço: Av.dos Astronautas, Nr. 1.758 Jd. Granja - SAO JOSE DOS CAMPOS - SP . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

> ADEMIR JORGE Chefe do SCR

(SIDEC - 07/11/2012) 240106-00001-2012NE900005

INSTITUTO NACIONAL DO SEMI-ÁRIDO

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 40/2012 - UASG 240114

Nº Processo: 01201000091201221 . Objeto: Pregão Eletrônico -Aquisição de Combustíveis para atender à demanda veicular à disposição dos interesses do INSA. Total de Itens Licitados: 00003. Edital: 08/11/2012 de 08h20 às 11h40 e de 13h às 16h40 . Endereço: Rua Francisco Lopes de Almeida, 4000 Serrotão - CAMPINA GRANDE - PB . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h20 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 15h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 240114-00001-2012NE800008

PREGÃO Nº 46/2012 - UASG 240114

Nº Processo: 01201000100201284 . Objeto: Pregão Eletrônico -Aquisição de material de consumo para implantação, suporte, manutenção e operação de Experimentos com cultivos Hidropônicos. Total de Itens Licitados: 00029 . Edital: 08/11/2012 de 08h20 às 11h40 e de 13h às 16h40 . Endereço: Rua Francisco Lopes de Almeida, 4000 Serrotão - CAMPINA GRANDE - PB . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h20 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> INESCA CRISTINA MALAQUIAS PEREIRA Pregoeira

(SIDEC - 07/11/2012) 240114-00001-2012NE800008

OBSERVATÓRIO NACIONAL

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 12/2012 - UASG 240126

Nº Processo: 01210000251201223 . Objeto: Pregão Eletrônico -Constitui objeto deste Pregão a contratação de pessoa jurídica especializada para fornecimento de Assinatura de Títulos de Periódicos Estrangeiros referentes ao ano de 2013, para atender ao Observatório Nacional ON, conforme discriminado no Termo de Referência (Anexo I) parte integrante deste Edital. Total de Itens Licitados: 00064 Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Rua General Jose Cristino 77 RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br.

> LUCIANO ALBERTO VIEIRA DA SILVA Assistente em Ciência e Tecnologia

(SIDEC - 07/11/2012) 240126-00001-2012NE800107

REPRESENTAÇÃO REGIONAL NO NORDESTE

EXTRATO DE CONTRATO Nº 2/2012-UASG 240140

Nº do Processo: 01211 - 000028/2012-76. Dispensa de Licitação nº 043/2012. Contratante: Representação Regional do Ministério da Ciência, Tecnologia e Inovação no Nordeste - ReNE/MCTI. CNPJ do Contratado: 05.557.705/0001-28. Contratado: POSTO ALBATEX LT-DA. Objeto: O fornecimento parcelado e contínuo de combustível, com previsão de 2.250 litros de gasolina comum. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93. Vigência: 15/10/2012 a 16/01/2013. Valor total: R\$ 6.297,75. Fonte: 010000000 - 2012NE800067. Data da Assinatura:

SECRETARIA DE POLÍTICAS E PROGRAMAS DE PESQUISA E DESENVOLVIMENTO

EXTRATO DE ACORDO DE COOPERAÇÃO TÉCNICA(*)

PROCESSO: 01200.001044/2012-13

PARTES: Centro Nacional de Monitoramento e Alertas de Desastres Naturais - CEMADEN e o Instituto Tecnológico - SIMEPAR. OBJETO: O acordo entre o CEMADEN e o SIMEPAR visa a con-

junção de esforços e o desenvolvimento conjunto de atividades visando aplicações meteorológicas, previsão do tempo, monitoramento de eventos severos, monitoramento de estiagens severas, e troca de informações meteorológicas das redes em tempo real do CEMADEN e do SIMEPAR, bem como registros históricos do SIMEPAR de interesse restrito do CEMADEN.

RECURSOS: Este Acordo não envolve transferência de recursos financeiros entre as partes, cabendo a cada signatário aplicar seus próprios recursos na consecução do objeto.

VIGÊNCIA: A vigência do presente ACORDO é de 24 (vinte quatro) meses, contados da data de sua assinatura, podendo ser prorrogado ou alterado, de comum acordo entre as partes, mediante aviso prévio de 90 (noventa) dias, por iguais e sucessivos períodos, limitados a 60 (sessenta) meses, por meio da assinatura de termos

DATA DE ASSINATURA: 30 de agosto de 2012. SIGNATÁRIOS: Pelo CEMADEN, Carlos Afonso Nobre, Secretário de Políticas e Programas de Pesquisa e Desenvolvimento do Ministério de Ciência Tecnologia e Inovação, e pelo SIMEPAR, Eduardo Alvim Leite, Diretor Superintendente do SIMEPAR.

(*) Republicado por ter saído no DOU nº 215, de 07-11-2012, Seção 3, página 21, com incorreções no original.

EXTRATO DO TERMO DE COOPERAÇÃO DE CRÉDITO

PROCESSO Nº: 01200.004298/2012-85

Espécie: Termo de Cooperação para Descentralização de Crédito firmado entre o Ministério da Ciência, Tecnologia e Ínovação - MCTI -CNPJ 03.132.745/0001-00 e o Conselho Nacional de Desenvolvimento Científico e Tecnológico - CNPq, UG: 364.102 - GESTÃO: 36.201 - CNPJ 33.654.831/0001-36.

Objeto: "Implantação do Sistema de Informação sobre Recursos Na-

Créditos orçamentários e financeiros: no valor total de R\$ 1.033.487.00 (hum milhão trinta e três mil e quatrocentos e oitenta e sete reais), sendo R\$ R\$ 823.332,00 (oitocentos e vinte e três mil trezentos e trinta e dois reais), na modalidade de despesa 33.90.18, e R\$ 210.155,00 (duzentos e dez mil cento e cinquenta e cinco reais), na modalidade de despesa 44.90.00, fonte 100, da funcional programática: 19.573.2018.10GO.0001 (Implantação de Sistema de Informação sobre Recursos Naturais), conforme Nota de Crédito 2012NC000342, de 07/11/2012.

Vigência: Outubro/2012 a Dezembro/2014. 27 (vinte e sete) meses a partir da data de sua assinatura.

Data e Assinatura: 06.11.2012 - Carlos Afonso Nobre - Secretário de Políticas e Programas para Pesquisa de Desenvolvimento - CPF: 738.128.978-49 e Glaucius Oliva - Presidente do CNPq - CPF: 045 686 168-83

Ministério da Cultura

AGÊNCIA NACIONAL DO CINEMA

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 19/2012

A Agência Nacional do Cinema torna público o Resultado de julgamento do Pregão Eletrônico nº 019/2012, que tem por objeto o 89. Perfazendo um total de R\$ 10.606,68 (dez mil seiscentos e seis reais e sessentae oito centavos). SHAPER DO BRASIL DISTRI-BUIDORA DE PRODUTOS ELETRICOS CNPJ. 07.692.391/0001oo. Itens: 17, 41, 42, 90, perfazendo total de R\$ 909,30 (novecentos e nove reais e trinta cen tavos). LED WORK COMERCIO E SERVIÇOS LTDA. CNPJ. 11.197.714/0001-58. Itens: 8, 9, 24, 37, 38, 46, VIÇOS LTDA. CNPJ. 11.197.714/0001-58. Itens: 8, 9, 24, 37, 38, 46, 47, 78, 79, 88. Perfazendo total de R\$ 1.486,17 (mil quatrocentos e oitenta e seis reais e dezessete centavos). MULTICORES SUPRI-MENTOS PARA INFORMÁTICA LTDA-ME. CNPJ: 11.658.951/0001-79. Item: 67, total de R\$ 599,00 (quinhentos e noventa e nove reais). AL COMERCIAL LTDA-ME. CNPJ. 14.121.215/0001-75. Item: 11, total de R\$ 1.489,25 (mil quatrocentos e oitenta e nove reaise vinte e cinco centavos). VINIPEL COMERCIAL LTDA-ME. CNPJ32.228.694/0001-05. Itens: 31, 35, 36,40,43,44,45,49,57,58,59. Perfazendo um valor total de R\$ 3.524,80 (três mil quinhentos e vinte e quatro reais e oitenta centavos). CARTEL PAPEL ARIA LTDA - EPP CNPJ 36,220.515/0001-5.3.24,80 (tres mil quinientos e vinte e quarro reas e ofienta centavos). CARTEL PAPELARIA LTDA - EPP. CNPJ. 36.220.515/0001-44. Itens: 10, 19, 22, 23, 30, 32, 33, 34, 54, 65, 68, 69, 70, total de R\$ 4.373,23 (quatro mil trezentos e setenta e três reais e vinte e três centavos. RV COMERCIO DE PAPEIS LTDA. CNPJ. 71.251.029/0001-94. Item: 53, total de R\$ 37.600,00 (trinta e sete mil e seiscentos reais).

MARÍLIA MOREIRA

(SIDEC - 07/11/2012) 203003-20203-2012NE800003

SECRETARIA DE GESTÃO INTERNA EXTRATO DE TERMO DE CONCESSÃO

EXTRATO DE TERMO DE CONCESSÃO DE APOIO FINAN-

EATRATO DE TERMO DE CONCESSAO DE APOIO FINAN-CEIRO POR ADESÃO Nº 86/2012. Processo nº. 01580.030661/2012-91 - CNPJ 04.884.574/0001-20. -Agência Nacional do Cinema - ANCINE. Representante: GABRIEL MASCARO SEABRA DE MELO. Filme: "Doméstica". Objeto: Concessão de apoio financeiro destinado à efetiva participação do re-presentante do filme no Festival Internacional no qual o mesmo foi selecionado, por meio do custeio, prioritário, de despesas com trans-porte do diretor (a) do filme - no caso de curta-metragem, e do diretor (a), produtor (a) ou ator/atriz - no caso de longa-metragem, bem como de despesas com a impressão de material de divulgação do (a), produtor (a) ou ator/atriz - no caso de longa-metragem, bem como de despesas com a impressão de material de divulgação do filme, como folhetos, cartazes, reproduções em DVD. Fundamento legal: MP nº 2.228-1/01, Portarias nºs 351/2010 e 180/2011, alterações posteriores da Portaria nº 376/2011 e Lei nº 8.666/93. Vigência: 180 (cento e oitenta) dias, contados da data de assinatura, com validade após a publicação do seu extrato no DOU. Valor total: R\$ 4.200,00 (quatro mil e duzentos reais). Assinatura: GABRIEL MASCARO SEABRA DE MELO - Representante do Filme, CPF nº. 045-746.294-95. Data de Assinatura: 26/10/2012.

FUNDAÇÃO BIBLIOTECA NACIONAL

EXTRATO DE CONVÊNIO

Espécie: Convênio N° 774681/2012. Convenentes: Concedente : FUNDACAO BIBLIOTECA NACIONAL, Unidade Gestora: 344042, Gestão: 34209. Convenente : SAO MATEUS PREFEITURA, CNPJ nº 27.167.477/0001-12. Promover a leitura como instrumentos capazes de elevar o índice de Desenvolvimento humano -IDH.. Valor Total: R\$ 100.000,00, Valor de Contrapartida: R\$ 50.000,00, Crédito Orçamentário: PTRES: 47085, Fonte Recurso: 0118033902, ND: 33404, Num Empenho: 2012NE800856. Vigência: 06/11/2012 a 06/11/2013. Data de Assinatura: 06/11/2012. Signatários: Concedente: GALENO DE AMORIM JUNIOR, CPF nº 032.217.218-70, Convenente: AMADEU BOROTO, CPF nº 364.435.307-72.

(SICONV(PORTAL) - 07/11/2012)

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO N° 40/2012 - UASG 344042

Nº Processo: 01430001048201281 . Objeto: FBN - Organização e Realização de Eventos na 58º Feira do Livro de Porto Alegre. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25º, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Considerando que as atividades desta ação serão apoiadas e apoiarão outros programas de iniciativa do MINC e da FBN. Declaração de Inexigibilidade em 06/11/2012 . LOANA LAGOS MAIA . Diretora Executiva . Ratificação em 06/11/2012 . GALENO DE AMORIM JUNIOR . Pre-

sidente da Fbn . Valor Global: R\$ 100.000,00 . CNPJ CONTRA-TADA: 03.042.751/0001-69 CAMARA RI O-GRANDENSE DO

(SIDEC - 07/11/2012) 344042-34209-2012NE800028

FUNDAÇÃO CASA DE RUI BARBOSA

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 26/2012 - UASG 344001

Nº Processo: 01550000236201143 . Objeto: Pregão Eletrônico Aquisição de licenças de software, conforme especificações do Termo de Referência. Anexo I deste Edital. Total de Îtens Licitados: 00002 . Edital: 08/11/2012 de 10h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Rua Sao Clemente N. 134 - Botafogo Botafogo - RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 11h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: O edital está disponível nos seguintes endereços eletrônicos: www.compras-net.gov.br ou www.casaruibarbosa.gov.br.

> JORGE JOSE ANTUNES Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 344001-34201-2012NE800011

PREGÃO Nº 32/2012 - UASG 344001

 N^{o} Processo: 171/2012-17 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de equipamentos de informática e periféricos. Total de Itens Licitados: 00016 . Edital: 08/11/2012 de 09h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Rua Sao Clemente N. 134 - Botafogo RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br.

> MARILAN DA SILVA BORGES Pregoeira

(SIDEC - 07/11/2012) 344001-34201-2012NE800001

PREGÃO Nº 33/2012 - UASG 344001

 N° Processo: 01550000252201217 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de pessoa jurídica especializada para prestação de serviços de impressão de encarte pedagógico para recortar, colar e montar as peças, tendo como modelo a Garagem Rui Barbosa, conforme especificações do Termo de Referência, Anexo I, deste edital. Total de Itens Licitados: 00002 . Edital: 08/11/2012 de 10h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Rua Sao Clemente N. 134 - Botafogo Botafogo - RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 11h30 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: O edital está disponível nos seguintes endereços eletrônicos: www.comprasnet.gov.br ou www.casaruibarbosa.gov.br.

> JORGE JOSE ANTUNES Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 344001-34201-2012NE800011

FUNDAÇÃO CULTURAL PALMARES

EXTRATO DE CONTRATO Nº 13/2012 UASG 344041

Nº Processo: 01420011122201295. PREGÃO SISPP Nº 6/2012 Contratante: FUNDACAO CULTURAL PALMARES -CNPJ Contratado: 37056108000106. Contratado: GRAFICA E EDITORA QUALIDADE LTDA -Objeto: Prestação de serviços de impressão, sob demanda, pelo sistema offset, monocromáticos e policromáticos, incluindo papel, acabamento e todo o material de suprimento. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93 . Vigência: 05/11/2012 a 04/11/2013. Valor Total: R\$563.093,30. Fonte: 118033902 - 2012NE800278 Fonte: 100000000 - 2012NE800279. Data de Assinatura: 05/11/2012.

(SICON - 07/11/2012) 344041-34208-2012NE800001

FUNDAÇÃO NACIONAL DE ARTES

EXTRATO DE CONTRATO Nº 73/2012 UASG 403201

Nº Processo: 01530003118/12-14

INEXIGIBILIDADE Nº 1120/2012 Contratante: FUNDACAO NA-DE ARTES FUNARTECNPJ RATISTICAS L'OUR - AMATI PRODUCOES CINEMA-TOGRAFICAS-E ARTISTICAS L'TDA - M. Objeto: Realização da produção artística da apresentação do espetáculo "Celebração e Alegria: Baile do Simonal Convida", no período de 16 a 18 de novembro de 2012, no espaço Brasil, na cidade de Lisboa/Portugal, no âmbito das comemorações do ano do Brasil em Portugal. Fundamento Legal: Lei n°8.666/93 . Vigência: 05/11/2012 a 30/12/2012. Valor Total: R\$530.000,00. Fonte: 100000000 - 2012NE801331. Data de Assinatura: 05/11/2012.

(SICON - 07/11/2012) 403201-40402-2012NE800025

EXTRATOS DE INSTRUMENTOS CONTRATUAIS

ESPÉCIE: Extrato do Termo de Cessão nº 122/2012; Processo: 01530.001072/2012-91; PARTES: Fundação Nacional de Artes - FU-NARTE e Cia de Teatro Acidental, representada pela Cooperativa Paulista de Teatro; OBJETO: Ocupação da Sala Carlos Miranda pela Cessionária, selecionada através do Edital de Ocupação da Sala Carlos Miranda/2012 - 2° semestre; ARRECADAÇÃO DE BILHETE-RIA FUNARTE: 10%; VIGÊNCIA: 06 de novembro de 2012 a março de 2013, LOCAL E DATA DE ASSINATURA: Rio de Janeiro, 06 de novembro de 2012, Antonio Carlos Grassi, Presidente da FU-NARTE, e Ney Luiz Piacentini, Cessionário.

ESPÉCIE: Extrato do Termo de Cessão de Uso; Processo: 01530.001088/2012-01; PARTES: Fundação Nacional de Artes - FUNARTE e Rede Nacional de Ensino e Pesquisa - RNP; OBJETO: Cessão de uso da infraestrutura para comunicação de dados da Rede Comunitária de Ensino e Pesquisa - Redecomep, construída pela RNP na região metropolitana de Brasília para utilização pelo Cessionário; VIGÊNCIA: 60 (sessenta) meses, a partir da data de sua assinatura; LOCAL E DATA DE ASSINATURA: Brasília, 18 de julho de 2012, Antonio Carlos Grassi, Presidente da FUNARTE, e Nelson Simões da Silva, Pela RNP.

ESPÉCIE: Extrato do Termo de Cessão nº 123/2012; Processo: 01530.003279/2012-08; PARTES: Fundação Nacional de Artes - FUNARTE e Carlos Alberto Menezes da Silva; OBJETO: Cessão da Sala Cássia Eller, para realização do show do cantor e compositor Beto Dourah; ARRECADAÇÃO DE BILHETERIA FUNARTE: 10%; VIGÊNCIA: 10 de novembro de 2012, LOCAL E DATA DE ASSINATURA: Rio de Janeiro, 16 de outubro de 2012, Antonio Carlos Grassi, Presidente da FUNARTE, e Carlos Alberto Menezes da Silva, Cessionário,

ESPÉCIE: Extrato do Termo de Cessão nº 124/2012; Processo: 01530.003041/2012-74; PARTES: Fundação Nacional de Artes - FU-NARTE e Thiago Arruda Leite, representante do Projeto H-URB; OBJETO: Cessão da Sala Guiomar Novaes, para realização do evento H-Urb; VIGÊNCIA: 17 e 18 de novembro de 2012, LOCAL E DATA DE ASSINATURA: Rio de Janeiro, 06 de novembro de 2012, Antonio Carlos Grassi, Presidente da FUNARTE, e Thiago Arruda Leite, representante do projeto H-Urb.

ESPÉCIE: Extrato do Termo de Cessão nº 125/2012; Processo: 01530.003287/2012-46; PARTES: Fundação Nacional de Artes - FUNARTE e Tarcísio dos Santos Ramos; OBJETO: Cessão do Galpão 01 da Funarte MG, para realização do espetáculo de formatura dos alunos do Teatro Universitário/UFMG, intitulado "Pequenos Romances"; VIGÊNCIA: 30 de novembro a 09 de dezembro de 2012, LOCAL E DATA DE ASSINATURA: Rio de Janeiro, 06 de novembro de 2012, Antonio Carlos Grassi, Presidente da FUNARTE, e Tarcísio dos Santos Ramos, Cessionário.

Espécie: Extrato do Acordo de Cooperação Técnica; PROCESSO: 01530.001088/2012-01; PARTES: Fundação Nacional de Artes - FU-NARTE e Rede Nacional de Ensino e Pesquisa - RNP; OBJETO: o Presente acordo visa atender ao uso compartilhado de infraestrutura de redes disponibilizada pela RNP no Distrito Federal, GigaCandanga - Redecomep DF, a Rede Comunitária de Educação e Pesquisa do Distrito Federal; VIGÊNCIA: 60(sessenta) meses, contados a partir de sua assinatura; LOCAL E DATA DE ASSINATURA: Brasília, 18 de julho de 2012, Antonio Carlos Grassi, Presidente da Funarte, e Nelson Simões da Silva, Diretor Geral.

AVISO DE REABERTURA DE PRAZO PREGÃO Nº 32/2012

Comunicamos a reabertura de prazo da licitação supracitada processo Nº 01530000832201242., publicada no DOÚ de 16/08/2012. Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada na prestação de serviços de reserva e fornecimento de passagens adreas, nacionais e internacionais, rodoviárias e marítimas, na classe promocional, para atender à Fundação Nacional de Artes - FUNAR-TE, conforme Termo de Referência, Anexo I, do Edital. Novo Edital: 08/11/2012 das 10h00 às 12h00 e d14h00 às 17h00 . Endereço: Rua da Imprensa, 16 - 13° Andar - Sala 1312 Centro - RIO DE JANEIRO - RJ Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 26/11/2012, às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br.

> VALQUIRIA PIMENTEL DA CUNHA Pregoeira

(SIDEC - 07/11/2012) 403201-40402-2012NE800025

INSTITUTO BRASILEIRO DE MUSEUS

EDITAL Nº 5, DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

HABILITAÇÃO DE ENTIDADES DO SETOR DE MUSEUS PARA INDICAÇÃO DE LISTA TRÍPLICE PARA ESCOLHA DE MEMBROS QUE COMPORÃO O CONSELHO NACIONAL DE POLÍTICAS CULTURAIS - CNPC

O PRESIDENTE DO INSTITUTO BRASILEIRO DE MU-SEUS - IBRAM, no uso da atribuição que lhe confere o art 20, incisos II e IV do Anexo I do Decreto nº 6.845, de 7 de maio de

Considerando o Decreto nº 5.520, de 24 de agosto de 2005, que dispõe sobre o funcionamento do Conselho Nacional de Políticas Culturais - CNPC do Ministério da Cultura;

Considerando o inciso II do art 5º da Portaria nº 51, de 2 de maio de 2012, que estabelece o processo eleitoral para a composição do Conselho Nacional de Políticas Culturais:

Considerando a Portaria nº 367, de 19 de outubro de 2012, que institui a comissão organizadora do 5º Fórum Nacional de Mu-

1- DAS DISPOSIÇÕES PRELIMINARES

- 1.1. O presente processo seletivo tem por objetivo a composição de lista tríplice de representantes das entidades da área de museus e memória, para compor o Plenário do Conselho Nacional de Políticas Culturais - CNPC.
- 1.2. O processo seletivo será composto de duas etapas: uma etapa (I) inicial de inscrição e habilitação das entidades que se sub-meterão a processo de votação no 5º Fórum Nacional de Museus, para escolha das três entidades mais votadas do setor de museus e memória e uma etapa (II) final de indicação de representantes dessas entidades, conforme inciso II do art 5º da Portaria nº 51, de 2 de maio

2 - DA ETAPA I 2.1 - DA INSCRIÇÃO

- 2.1.1. A inscrição se fará mediante o preenchimento e a apresentação de formulário próprio (anexo II), disponível na página do IBRAM na Internet (www.museus.gov.br), juntamente com documentos a seguir:
- I cópia do atual estatuto social, devidamente registrado no órgão competente;
- II cópia da ata de eleição da atual diretoria e do termo de posse ou ato de nomeação dos seus diretores, conforme o caso, devidamente registrados no órgão competente;

 III - cópia do documento legal de identificação de cada um

dos dirigentes, que comprove idade superior a 18 anos, contenha foto, assinatura, número da Carteira de Identidade e do CPF;

IV - relatório anual das atividades culturais do último triênio

(anos de 2010, 2011 e 2012), contendo: o resumo das atividades mais relevantes ao tema de museus e memória, o local e o período de

realização: V - documentação a ser apresentada (original ou cópias autenticadas):

- A) Certidão de regularidade com o Fundo de garantia por Tempo de Serviço (FGTS);

 B) Certidão de regularidade no Instituto Nacional de Se-
- guridade Social (INSS);
 - C) Certidão Dívida Ativa da União (DAU);
 - D) Certidão de Quitação de Tributos Federais (CQTF).
- 2.1.2. O relatório referido no inciso IV poderá incluir as atividades desenvolvidas por entidades associadas/confederadas, no caso de participantes organizados sob a forma de federação/confe-

2.2 - DOS REOUISITOS PARA HABILITAÇÃO

- 2.2.1 As entidades interessadas em se habilitar devem possuir caráter associativo de âmbito nacional, atuantes na área de mu-
- 2.2.2. Para participar do processo seletivo, as entidades que se enquadrem nos requisitos mencionados no item 2.1.1 deverão obrigatoriamente formalizar sua inscrição e enviar a documentação exigida ao Instituto Brasileiro de Museus até o dia 12/11/2012.
 - 2.3 DAS CONDIÇÕES PARA HABILITAÇÃO
 - 2.3.1. São condições para a habilitação das entidades: I Constar em estatuto social a atuação em âmbito nacional
- no setor de museus e memória;
- II A regularidade quanto aos documentos constantes do item 2.2.1 deste Edital.
- 2.3.2. A documentação relacionada no item 2.1.1 poderá ser entregue no protocolo central do Ibram, para o destinatário: CO-MISSÃO AVALIADORA DO EDITAL PARA HABILITAÇÃO DE ENTIDADES PARA INDICAÇÃO DE MEMBROS DA CNPC- AS-SESSORIA TÉCNICA- SETOR BANCÁRIO NORTE QUADRA 02 LOTE 8, BLOCO "N" EDIFÍCIO CNC III, 15° ANDAR, CEP: 70040-904; ou deverá ser enviada para o e-mail eleicaocnpc@museus.gov.br até às 18:00 do dia 12/11/2012.
- 2.3.3. No caso do envio via correio eletrônico, o recebimento da documentação será confirmado até o dia 12/11/2012 por intermédio do e-mail supracitado.

 3 - DA COMISSÃO AVALIADORA
- 3.1. A comissão avaliadora será composta por, no mínimo, três servidores indicados pela Secretaria Executiva da Comissão Organizadora do 5º Fórum Nacional de Museus.
- 3.2. A avaliação das inscrições será realizada mediante a análise dos documentos apresentados pelas entidades de museus e memória inscritas.
 - 3.3. Cabe à Comissão Avaliadora:
- I proceder à analise criteriosa e pormenorizada da do-cumentação das entidades inscritas para a habilitação;
 II sujeitar-se, no exercício de suas funções, aos princípios
- da legalidade, impessoalidade, moralidade, economicidade, publicidade e eficiência;
- III solicitar, se necessário, esclarecimentos e documentos complementares aos interessados durante o processo de habilitação;
- IV elaborar e firmar parecer de análise da qualificação técnica das entidades;
- V elaborar lista de entidades habilitadas e não habilitadas. bem como apreciar as eventuais impugnações das entidades ou de terceiros interessados;
- VI acompanhar o processo de votação durante o 5º Fórum Nacional de Museus.

- 3.4. A Comissão Avaliadora iniciará seus trabalhos a partir da data da publicação do ato de designação, extinguindo-se auto-maticamente quando da conclusão de seus trabalhos.
- 3.5. A Comissão Avaliadora funcionará com quórum mínimo de dois membros, sendo convocado terceiro membro, em nova reunião, para o caso de desempate. 4 - DA HABILITAÇÃO DAS ENTIDADES
- 4.1. Considerar-se-ão habilitadas as entidades que comprovarem, mediante a documentação analisada, sua idoneidade, sua re-presentatividade e sua atuação em âmbito nacional e, no caso de entidade associativa do setor de museus e memória, a sua efetiva atuação na área.
- 4.2. A lista das entidades habilitadas e não habilitadas será divulgada na página do IBRAM na Internet (www.museus.gov.br), até o dia 13/11/2012.

 4.3. As entidades não habilitadas poderão interpor recurso à
- Comissão Avaliadora, até às 14h00 do dia 14/11/2012, devendo o recurso ser enviado exclusivamente para o seguinte e-mail: eleicaconpc@museus.gov.br.
- 4.4. O recurso interposto será dirigido à Comissão Avaliadora, pelo e-mail: eleicaocnpc@museus.gov.br, que terá até dia 14/11/2012 para reconsideração.
 4.5. A decisão sobre o julgamento da reconsideração será
- 4.6. O resultado final do processo de habilitação será divulgado na página do IBRAM na Internet (www.museus.gov.br) e no Diário Oficial da União, até o dia 16/11/2012.

 4.7. Encerrado o processo de habilitação com o julgamento
- dos recursos, as entidades habilitadas à candidatura estarão aptas a participarem do processo de votação no 5º FNM.

 5 -DO PROCESSO DE VOTAÇÃO

 5.1. O voto é facultativo, secreto e necessariamente presencial.
- 5.2. A votação dar-se-á durante o 5º Fórum Nacional de Museus de 20 à 22 de novembro de 2012, no horário de 9:00h às
- 5.3. Poderão ser eleitores todos os participantes inscritos no 5º FNM, maiores de 16 anos, completos até a data de inscrição. 5.4. O eleitor poderá votar apenas uma vez, escolhendo três entidades das entidades habilitadas.

- 5.5. O votante deverá apresentar documento oficial com foto no momento da votação
- 5.6. Serão eleitas, por maioria simples, as três entidades mais votadas, as quais indicarão, cada uma, o seu representante para a
- composição da lista tríplice. 5.7. As três entidades mais votadas serão anunciadas no encerramento do 5º FNM.

 5.8. O resultado do processo de votação será divulgado na
- página do IBRAM, na Internet (www.museus.gov.br) e publicada no Diário Oficial da União.

 5.9. A lista tríplice será encaminhada ao Ministério da Cul-
- tura pelo IBRAM, acompanhada dos pareceres da Comissão Avaliadora sobre a questão da qualificação das três entidades representativas, bem como do portfólio ou currículo de cada um dos membros das respectivas entidades.
 - 6. DA ETAPA II
- 6.1 DOS CRITÉRIOS PARA INDICAÇÃO DOS REPRE-SENTANTES
- 6.1.1. Para a indicação dos respectivos representantes, as três entidades mais votadas deverão observar os seguintes critérios e pro-
- cedimentos:

 I A entidade deverá indicar apenas um representante para composição da lista tríplice;
 II - Os indicados à representação deverão ser filiados/as-
- sociados à respectiva entidade;
- III- Os indicados, preferencialmente, deverão ter experiência no setor de museus e memória, com vistas às formulações, diretrizes
- IV- Os indicados deverão ter disponibilidade para realizar viagens para reuniões do Conselho Nacional de Políticas Culturais -CNPC.
- V- Poderá ser indicado pelas entidades, selecionadas conforme item 2.3.1 do presente edital, aquele que seja membro do Conselho Nacional de Políticas Culturais CNPC, no biênio 2010-2012, na figura de titular ou suplente, desde que não esteja no exercício de seu segundo mandato.
- VI- As três entidades mais votadas deverão encaminhar ao Instituto Brasileiro de Museus Ibram, em até sete dias corridos do anúncio do resultado final do processo de votação do 5º FNM, a

indicação dos seus representantes, acompanhada dos respectivos currículos e/ou portfólios, para composição de lista tríplice.

- 7 DISPOSIÇÕES FINAIS
- 7.1. Em caso de impedimento do membro indicado, a entidade iustificará o fato e indicará outro representante, no prazo de sete dias contados da data do impedimento, observando-se os requisitos constantes do item 6.1.1.
- 7.2. Os casos omissos relativos aos processos de habilitação das entidades representativas e à indicação de nomes para a lista tríplice serão resolvidos pela Comissão Organizadora do 5º FNM.
- 7.3. Os casos omissos relativos à escolha das entidades representativas do setor de museus ficarão a cargo do Presidente do Instituto Brasileiro de Museus.
- 7.4. Informações poderão ser obtidas diretamente no site do Instituto Brasileiro de Museus: www.museus.gov.br; pelo e-mail: eleicaocnpc@museus.gov.br; ou nos telefones 61-3521-4055; ou 61-3521-4116.

JOSÉ DO NASCIMENTO JÚNIOR

ANEXO I

CRONOGRAMA DO EDITAL

12/11/2012 - Prazo final de envio de documentação, conforme item 2.1.1.

13/11/2012 - Divulgação da lista de entidades habilitadas e não habilitadas.

13/11/2012 a 14/11/2012 - Prazo para recursos.

16/11/2012 - Divulgação e publicação de resultados após recursos

20/11/2012 a 22/11/2012 - Período de votação.

23/11/2012 - Anúncio do resultado das três entidades mais votadas

As datas informadas neste calendário poderão sofrer alterações, que serão divulgadas no site do Instituto Brasileiro de Museus: www.museus.gov.br.

ANEXO II

	FORMULÁRIO DE CADASTRAMENTO DE ENTIDADE DA ÁREA MUSEAL					
NOME DA ENTIDADE:						
	191					
CNPJ:						
ENDEREÇO:						
CIDADE:	UF: CEP:					
TELEFONE:	E-MAIL:					
Responsável:						

INSTITUTO DO PATRIMÔNIO HISTÓRICO E ARTÍSTICO NACIONAL

EXTRATO DO TERMO DE COOPERAÇÃO Nº 2/2012

Processo No. 01450.012781/2012-91 - Termo de Cooperação que entre si celebram o Instituto do Patrimônio Histórico e Artístico Nacional - IPHAN e a Universidade de Brasília - UNB.

OBJETIVO: O presente Termo de Cooperação visa estabelecer cooperação orçamentária e financeira entre as partes, objetivando a execução do Projeto: "Teatro de Bonecos Popular do Nordeste: Mamulengo, Babau, João Redondo e Casimiro Côco"

VIGÊNCIA: 12 (doze) meses a contar da data de sua publicação, podendo ser prorrogado mediante termo aditivo assinado entre as

SIGNATÁRIOS: Presidenta do Instituto do Patrimônio Histórico e Artístico Nacional, Jurema de Souza Machado e o Reitor da Universidade de Brasília, José Geraldo de Souza Júnior. Data de Assinatura: 07/11/2012.

DEPARTAMENTO DE PLANEJAMENTO E ADMINISTRAÇÃO

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 7/2012 - UASG 343046

 N^{o} Processo: 01477000039201235 . Objeto: Aquisição de material elétrico a fim de atender as necessidades da manutenção predial deste CPGC. Total de Itens Licitados: 00013 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: A aquisição tem por finalidade atender as necessidades do CPGC, e o valor está abaixo do estabelecido no Art24, II 8666/93. Declaração de Dispensa em 05/11/2012 . ALEXANDRE GIANNI SILVA . Administrador do Cpgc . Ratificação em 05/11/2012 . MARIA CRISTINA VEREZA LODI. Ordenadora de Despesas do Cpgc. Valor Global: R\$ 7.980,75 . CNPJ CONTRATADA: 02.825.582/0001-70 RELESTAR BAZAR DOS ELETRICOS LTDA - EPP.

(SIDEC - 07/11/2012) 343046-40401-2012NE800019

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO N° 12/2012 - UASG 343046

Nº Processo: 01477000029201208 . Objeto: Aquisiçãode material de gênero alimentício para atender as necessidades do Condominio Palácio Gustavo Capanema. Total de Itens Licitados: 00004 . Fun damento Legal: Art. 24°, Inciso II da Lei n° 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: A aquisição tem por finalidade atender as necessidades do CPGC e o valor está abaixo do estabelecido no Art.24, II 8666/93 Declaração de Dispensa em 05/11/2012 . ALEXANDRE GIANNI SILVA . Administrador do Cpgc . Ratificação em 05/11/2012 . MA-RIA CRISTINA VEREZA LODI . Ordenadora de Despesas do Cpgc

Valor Global: R\$ 4.016,70 . CNPJ CONTRATADA : 09.102.265/0001-75 AJURDY DI STRIBUIDORA DE PRODUTOS LTDA - ME. Valor: R\$ 3.112,20 . CNPJ CONTRATADA : 39.067.921/0001-07 F M DEODO RO DE CEREAIS LTDA. Valor:

(SIDEC - 07/11/2012) 343046-40401-2012NE800019

DEPARTAMENTO DO PATRIMÔNIO IMATERIAL

EDITAL Nº 10/2012

Chamamento Público para a seleção de Projeto técnico voltado à pesquisa e documentação da Arte Kusiwa - pintura corporal e

arte gráfica Wajāpi O INSTITUTO DO PATRIMÔNIO HISTÓRICO E ARTÍS-TICO NACIONAL - IPHAN, Autarquia Federal, vinculada ao Ministério da Cultura, criado pelas Leis n. 8.029 e 8.113, respectivamente, de 12 de abril e 12 de dezembro ambas de 1990, regulamentado pelo Decreto nº 6.884, de 07 de maio de 2009, por intermédio de seu Departamento de Patrimônio Imaterial, sediado no SEPS 713/913, 4º andar, CEP 70.390-135, Brasília - DF, torna público o presente edital de Chamamento público para a seleção de blico o presente edital de Chamamento público para a seleção de projeto técnico voltado à pesquisa e documentação da Arte Kusiwa pintura corporal e arte gráfica Wajãpi, que será regido precipuamente pela Portaria Interministerial nº 507/11, pelo Decreto nº 6170/07 e pelas Leis nº 4.320/64 (Lei do Orçamento); Lei Complementar nº 101/00 (Lei de Responsabilidade Fiscal); Lei nº 12.465/11 (Lei de Diretrizes Orçamentárias); Lei nº 8.313/91 (Lei de Incentivo à Cultura); Decreto 3.551/00 (institui o Registro de Bens Culturais de Natureza Imaterial) e demais normas aplicáveis à espécie, conforme as especificações constantes do presente Edital de Chamamento Pú-

blico e seus Anexos. Os autos do presente processo Administrativo encontram-se à disposição dos interessados para vistas no Deparmento do Patrimônio Imaterial, SEPS 713/913 Bloco D, 4º andar,

Brasília - DF, de segunda à sexta-feira após às 14 horas.
1.OBJETO
1.1 Constitui objeto do presente Edital a seleção de projeto de órgãos ou entidades públicas ou privadas sem fins lucrativos para realização de pesquisa e atualização da documentação referente à Arte Kusiwa - pintura corporal e arte gráfica Wajãpi, bem cultural de natureza imaterial, nos termos e condições estabelecidos neste instrumento e respectivos anexos.

1.1.1 O projeto deverá abarcar as atividades de coleta, produção, análise e sistematização de informações e dados textuais, fo-tográficos e audiovisuais de caráter etnográfico a ser realizado com base em metodologia de pesquisa antropológica. As atividades de-verão ser realizadas na área de incidência do bem cultural, prin-cipalmente, na Terra Indígena Wajāpi no estado do Amapá. Deverão ser observados os padrões de qualidade exigidos para produção científica e audiovisual.

1.1.2 Para os fins deste Edital, entende-se como Arte Kusiwa - pintura corporal e arte gráfica Wajãpi a manifestação cultural reconhecida pelo Iphan como Patrimônio Cultural do Brasil e descrita resumidamente na Certidão de Registro (Anexo 1), assim como detalhada no Processo de Registro nº. 01450.000678/2002-27 e seus anexos e apensos (as principais peças do processo estão disponíveis para consulta on line no Banco de Dados dos Bens Culturais Registrados no site do Iphan).

2. CRONOGRAMA

Prazo para envio das propostas: 08 a 23 de novembro Data limite de envio da proposta: 23 de novembro

Data de publicação do resultado seleção no site do Iphan: 28 de novembro de 2011

Período para envio de recurso (somente por e-mail): 28 de novembro a 03 de dezembro Resultado final da seleção no site do Iphan: 05 de dezem-

3. OBJETIVOS

3.1. Tendo em vista (i) a obrigação legal estabelecida no Art. 7º do Decreto 3.551/2000 do Iphan fazer a reavaliação do bem cultural registrado a fim de revalidar o título de Patrimônio Cultural do Brasil a cada 10 (dez) anos e (ii) que a Arte Kusiwa foi inscrita no Livro de Registro das Formas de Expressão em 20 de dezembro de 2002, completando dez anos em 2012, são objetivos da seleção de

projeto técnico voltado à pesquisa e documentação do bem cultural

- denominado Arte Kusiwa pintura corporal e arte gráfica Wajāpi:

 a) Atualizar as informações, a pesquisa e a documentação textual, fotográfica e audiovisual relativa à Arte Kusiwa - pintura corporal e arte gráfica Wajāpi referente aos últimos dez anos - a partir de seu Registro como Patrimônio Cultural do Brasil em 2002 até a data de conclusão das atividades do projeto;
- b) Prover insumos para a reavaliação da Arte Kusiwa e para tomada de decisão referente à revalidação do seu título como Patrimônio Cultural do Brasil, de acordo com o Decreto nº. 3.551/2000 e a Resolução nº. 001/2006, com base na realização da pesquisa e da atualização da documentação a ela relacionada;
- c) Instruir tecnicamente o processo administrativo nº. 01450.0011377/2012-09 referente à reavaliação da Arte Kusiwa pintura corporal e arte gráfica Wajãpi para revalidação do título de Patrimônio Cultural do Brasil. 4. CONDIÇÕES DE PARTICIPAÇÃO
- 4.1 Serão objeto de análise apenas os projetos que atendam aos seguintes requisitos:
- 4.1.1 O proponente deve estar regularmente cadastrado no Sistema de Gestão de Convênios e Contratos de Repasse SICONV www.convenios.gov.br.

4.1.2 Apresentação de comprovante de experiência, dos últimos 03 (três) anos de execução de atividades de pesquisa e documentação junto a populações indígenas.

- 4.1.3 Comprovação de experiência, conhecimento e/ou in-serção da equipe de trabalho no universo cultural das populações indígenas brasileiras através da apresentação de portifólio da entidade e currículo de toda a equipe, incluindo do coordenador técnico do projeto, que deve possuir, preferencialmente, formação em Antropologia e/ou História em nível de mestrado ou doutorado e experiência comprovada nas áreas de etnologia, antropologia das populações indígenas, preservação do patrimônio cultural e/ou direitos humanos com povos e populações indígenas. A equipe de pesquisa deverá, preferencialmente, ser interdisciplinar e composta por (i) profissionais com formação em Antropologia e/ou História em nível de graduação, mestrado ou doutorado e (ii) por membros da comunidade detentora do bem cultural, no caso, o povo Wajāpi, com formação em pesquisa. A equipe deverá contar ainda com profissionais com capacidade comprovada em produção de fotografias e vídeos documentários de caráter etnográfico.
- 4.1.4 O proponente não deve possuir em sua equipe pessoas vinculadas à estrutura do Ministério da Cultura, observadas as vedações elencadas no art. 2º do Decreto nº 6.170/07 e no art. 10 da Portaria Interministerial nº 507, de 24 de novembro de 2011.
- 4.1.5 Cada proponente poderá apresentar apenas 01 (um) projeto a este Edital de Chamamento Público.
 - 5.RECURSOS FINANCEIROS
- 5.1 Serão aceitos apenas os projetos que solicitem apoio financeiro no valor mínimo de R\$ 130.000,00 (cento e trinta mil reais) e máximo R\$ 150.000,00 (cento e cinquenta mil reais), excluído o valor da contrapartida.
- 5.2 A proposta orçamentária deverá obrigatoriamente incluir a previsão de custos para deslocamento, alimentação e divulgação que serão necessários para a execução das ações obrigatórias previstas no item 6.1 desse edital, bem como incluir os custos para realização de ações para socialização e devolutiva dos resultados do projeto
- 5.3 Contrapartida:5.3.1 No caso das Entidades Públicas Federais, os recursos do projeto deverão ser empenhados ainda no ano de exercício fi-nanceiro de 2012 e a contrapartida será facultada, devendo, caso apresentada, ser obrigatoriamente financeira.
- 5.3.2 No caso de entidades públicas, a contrapartida deverá ser totalmente financeira.
- 5.3.3 No caso das Entidades Privadas sem fins lucrativos, a contrapartida será nos percentuais previstos no subitem 5.3.4 considerando-se para esse fim aqueles relativos aos Municípios onde as
- ações forem executadas.

 5.3.4 A contrapartida será estabelecida em termos percentuais do valor total do projeto, considerando-se a capacidade financeira da respectiva unidade beneficiada e seu Índice de Desenvolvimento Humano, tendo como limite mínimo e máximo:
- 1 no caso dos Municípios: a) 2% (dois por cento) e 4% (quatro por cento) para Municípios com até 50.000 (cinquenta mil) habitantes;
- b) 4% (quatro por cento) e 8% (oito por cento) para Municípios acima de 50.000 (cinquenta mil) habitantes localizados nas áreas prioritárias definidas no âmbito da Política Nacional de Desenvolvimento Regional PNDR, nas áreas da Superintendência do Desenvolvimento da Amazônia - SUDENE, da Superintendência do Desenvolvimento da Amazônia - SUDAM e da Superintendência do Desenvolvimento da Amazônia - SUDAM e da Superintendência do Desenvolvimento da Annazonia Sebriti e da S Desenvolvimento do Centro-Oeste - SUDECO; e
- c) 8% (oito por cento) e 20% (vinte por cento) para os
 - II no caso dos Estados e do Distrito Federal:
- a) 5% (cinco por cento) e 10% (dez por cento) se localizados nas áreas prioritárias definidas no âmbito da Política Nacional de Desenvolvimento Regional PNDR, nas áreas da SUDENE, SUDAM e SUDECO; e
- b) 10% (dez por cento) e 20% (vinte por cento) para os
- III no caso de consórcios públicos constituídos por Estados, Distrito Federal e Municípios, 2% (dois por cento) e 4% (quatro por
- 5.3.5 No caso de acões serem executadas em mais de um Município, o cálculo da contrapartida será efetuado tendo por base o Município-sede da instituição recebedora dos recursos.

 5.3.6 No caso de ações serem executadas em mais de um
- Município, o cálculo da contrapartida será efetuado tendo por base o Município-sede da instituição recebedora dos recursos.

- 5.3.7 A Contrapartida poderá ser:
- a) Financeira: Quando a entidade possuir recursos financeiros para atender a Contrapartida do Convênio, devendo depositar o valor correspondente na conta específica aberta pelo SICONV em nome do Convênio, indicando na Planilha de Custos o que será gasto com esse recurso, ou;
- b) Em bens ou serviços mensuráveis economicamente: Quando a entidade disponibilizar para a consecução do objeto algum bem ou serviço, este será mensurado economicamente e seu valor não deverá ser superior ao do custo do bem adquirido e/ou serviço pago. Não será acatada como contrapartida as despesas de água, eletricidade, telefone, limpeza, vigilância, equipamentos não utilizados na consecução do objeto (ex: mesas, cadeiras, computadores da administração do convenente, etc), utilização de espaços da entidade e correios, sendo esses gastos entendidos como despesas de administração e instalação permanente da entidade proponente. Os equi-pamentos utilizados na consecução do objeto deverão estar tombados e o número do tombo informado no plano de trabalho. Somente poderá mensurar bens ou serviços entidades privadas sem fins lu-
- 5.3.8 A contrapartida em bens e servicos deve estar acompanhada da pesquisa de preços que foi utilizada como base para o cálculo da mensuração. Caso a entidade não mencione a forma de integralização da contrapartida no seu projeto a Administração a entenderá como contrapartida financeira.
- 5.3.9 Observado o limite de 15% do valor do obieto, os recursos do convênio ou contrato de repasse poderão custear despesas administrativas das entidades privadas sem fins lucrativos, obedecidas as seguintes exigências:
 - estar expressamente previsto no plano de trabalho;
- II estar diretamente relacionadas ao objeto do convênio ou contrato de repasse:
- III não sejam custeadas com recursos de outros convênios ou contratos de repasse. 6. ABRANGÊNCIA

6.1 O projeto deverá contemplar, obrigatoriamente, os seguintes aspectos

a) Realização de pesquisa antropológica na área de incidência do bem cultural, principalmente, na Terra Indígena Wajãpi no estado do Amapá. Deverá resultar em um relatório técnico (revisado e diagramado) com a análise e descrição sobre a situação atual da Arte Kusiwa, da metodologia adotada para a pesquisa e da mobilização dos detentores. Deverão ser apresentados dois relatórios parciais com intervalos de quatro meses e deverá ser elaborado pré-roteiro para o relatório final a ser submetido à aprovação do Iphan. Deverão ser entregues impresso em 01 (uma) via e em meio digital daberto para edição). A pesquisa e o relatório técnico deverão ser realizados com base no roteiro que se encontra no Anexo 2 deste Edital e levar em consideração as ações de Salvaguarda realizadas pelo Iphan nos últimos dez anos;

pelo Iphan nos últimos dez anos; b) Realização de no mínimo 02 (duas) reuniões técnicas com os detentores do bem cultural para a mobilização e socialização sobre o escopo, andamento e resultados do trabalho de pesquisa, assim como o processo de Reavaliação do bem cultural e Revalidação do Título de Patrimônio Cultural do Brasil. A primeira reunião deverá ocorrer no início do trabalho de pesquisa e documentação. As reuniões deverão ser gravadas e documentadas e entregues ao Iphan. Deverão resultar em relatórios técnicos (revisados e diagramados) com análise e descrição das reuniões, que deverão ser entregues impresso em 01 (uma) via e em meio digital (aberto para edição).

c) Realização do levantamento de fontes bibliográficas, documentais, fotográficas e audiovisuais acerca da Arte Kusiwa, especialmente a produção dos últimos dez anos. Deverá resultar em um Guia de fontes (revisado e diagramado) sobre a Arte Kusiwa, que deverá ser entregue impresso em 01 (uma) via e em meio digital

(aberto para edição).
d) Produção de 150 (centro e cinquenta) fotografias representativas dos diferentes aspectos a que se refere o bem cultural em questão em consonância com o conteúdo do relatório técnico. As fotografias deverão estar de acordo com o Anexo 3 deste Edital Deverão ser entregues ao Iphan as fotografias em meio digital em alta resolução.

- e) Produção, filmagem, montagem e edição de 01 vídeo documentário etnográfico com no máximo 20 (vinte) minutos de duração. O vídeo deverá contemplar os aspectos culturais relevantes para reavaliação da Arte Kusiwa e os significados atribuídos por seus detentores, em consonância com o conteúdo do relatório técnico. O vídeo deverá estar de acordo com o Anexo 3 deste Edital. Deverá ser elaborado pré-roteiro e roteiro para o vídeo a ser submetido à aprovação do Iphan. Deverão ser entregues 15 (quinze) cópias do vídeo documentário em formato DVD e as matrizes em MiniDV (ou no formato utilizado) do vídeo editado. Deverá ser entregue também o vídeo no formato .wmv com compressão para disponibilização em banco de dados, a qual deverá seguir as seguintes especificações:
 - Banda Larga:Tipo .wmy formato dov, Tamanho 320 X 240,
- Velocidade 256K/dsl streaming, Áudio 32Kaz stereo, Frames por segundo/rats 15fps.
- Conexão discada:Tipo .wmv, Tamanho 160 X 120, Velocidade 56K/moden streaming, Áudio 32Kaz mono, Frames por se gundo/rats 15fps para inclusão na base de dados do Sistema de Bens Culturais Registrados.
- 6.2 A execução do projeto deverá ser realizada no período de 12 (doze) meses a partir da Data de Publicação do Instrumento.
 7. SELEÇÃO DE PROJETO
- 7.1 As propostas deverão ser apresentadas exclusivamente por meio do Portal de Convênios (www.convenios.gov.br). Para tanto, o proponente deverá preencher no Siconv todas as abas disponíveis no programa 2041120120034 - "Pesquisa e documentação da Arte Rusiwa - pintura corporal e arte gráfica Wajāpi" dentro do prazo estabelecido para envio de propostas no item 2 do presente Edital.

- 7.1.1 O proponente também deverá anexar na proposta do SICONV:
- a) o currículo do coordenador técnico e da equipe do projeto em formato "PDF" (observar subitem 4.1.3 deste Edital);
- b) declaração da entidade proponente de que apresentará, para celebração do instrumento de convênio ou do termo de cooperação, comprovante do exercício, nos últimos 3 (três) anos de atividades referentes à matéria atinente objeto do presente edital, nos termos do art. 8°, § 7° da Portaria Interministerial n. 507/11;
- c)declaração contendo informações sobre a capacidade técnica e operacional da instituição proponente para a execução do objeto;
 - d)o Estatuto social da instituição.
 - 7.2Avaliação das propostas:
- 7.2.1As propostas serão analisadas por Comissão Técnica do IPHAN, que observará se as propostas encaminhadas atendem os requisitos deste Edital de Chamamento Público (itens 4, 5 e 6), e avaliadas segundo os critérios definidos no subitem 7.2.3.
- 7.2.2 A Comissão de Avaliação será composta por 03 (três) servidores do Departamento do Patrimônio Imaterial.
- 7.2.3 A Comissão de Avaliação atribuirá, no máximo, 10 a cada um dos critérios abaixo.
- a) Experiência comprovada profissional e acadêmica da equipe técnica com projetos e atividades relacionadas ao universo cultural das populações indígenas brasileiras;
- b) Înserção do povo indígena Wajāpi na equipe do projeto: será avaliada a forma de participação do povo indígena Wajāpi no desenvolvimento das atividades previstas no projeto através da inserção de membros da comunidade como pesquisadores;
- c) Definição da forma de participação dos detentores/produtores no desenvolvimento do projeto e\ou explicitação de sua inserção como pesquisadores; serão avaliados, entre outros:
 - a metodologia colaborativa e participativa indicada,
- as formas indicadas de mobilização e socialização do escopo e do andamento do projeto com o povo indígena Wajãpi;
- e) Disponibilização dos resultados da ação para a população indígena envolvida; serão avaliados, entre outros:
- os aspectos relativos à apropriação dos produtos gerados pelo projeto por pessoas ou instituições vinculadas ao povo Wajāpi, - a forma de socialização dos resultados do projeto;
- f) Clareza da justificativa e coerência do projeto, razoabilidade dos custos e exequibilidade do cronograma;
- 7.2.4 Os projetos que receberem menos que 50 pontos serão considerados reprovados.
- 7.2.5 Ficará a critério da Comissão de Avaliação o aceite ou não da contrapartida em bens e/ou servicos mensuráveis economicamente, que só será permitida caso a entidade seja privada sem fins lucrativos e esteja descrita conforme os critérios dispostos no letra "b'
- 7.2.6 É facultado à Comissão de Avaliação promover ou determinar diligências destinadas à comprovação de informações constantes do projeto ou no sentido de propor adequações nos casos em que julgue necessário. O projeto diligenciado somente será considerado aprovado após a entrega das respostas e/ou adequações dentro do prazo estabelecido oportunamente.
- 7.3 O resultado da seleção será publicado no site do Iphan no dia 28 de novembro de 2012.
 - 8. RECURSOS ADMINISTRATIVOS
- 8.1 Caberá recurso no prazo de 05 (cinco) dias corridos, a contar da publicação do resultado da habilitação e avaliação no site do Iphan. Para a apresentação do recurso o proponente deverá preencher o formulário que consta anexo ao edital. Recursos apresentados em outros formatos ou fora do prazo não serão analisados.
- 8.2 Não serão aceitos novos documentos, novas informações ou correções de informações encaminhados com o recurso administrativo.
- 8.3 O recurso será dirigido à Comissão Técnica de Avaliação, que poderá reconsiderar sua decisão.
- 8.4 O recurso interposto deverá ser realizado da seguinte
- 8.4.1 Enviado via correio eletrônico, para o endereço: dpi@iphan.gov.br;

Com cópia para o endereço: registro.dpi@iphan.gov.br

- 8.4.2 Somente serão aceitos recursos interpostos através do formulário para recurso, assinado pelo responsável pela instituição proponente. Os formulários devem ser digitalizados em arquivo de extensão "PDF" e deverão ser anexados ao e-mail. Somente serão consideradas recebidas as mensagens que forem respondidas com o aviso de recebimento emitido pelo DPI. O título da mensagem enviada por correio eletrônico para interposição de recurso desse edital deverá ser:
 - 'Seleção de projeto técnico de pesquisa e documentação da Arte Kusiwa - pintura corporal e arte gráfica Wajāpi
- 8.5 Data para envio de recursos: 28 de novembro a 03 de
- 8.6 Data para resultado de julgamento dos recursos e publicação do resultado final: 05 de dezembro
 - 9. DA CELEBRAÇÃO DE CONVÊNIO
- 9.1 O proponente cujo projeto for aprovado deverá enviar a seguinte documentação pelos correios:
- a) Ofício de encaminhamento do Projeto ao Iphan datado e assinado (Anexo 4);

- b) Formulário impresso do Plano de Trabalho disponibilizado no Siconv, rubricado pelo Coordenador Técnico, (com as mesmas informações apresentadas no sistema durante a etapa de avaliação do projeto);
- c) Declaração do representante legal da instituição proponente atestando seu

comprometimento com a celebração do Convênio, com assinatura reconhecida em cartório (Anexo 5 e 6);

- d) Declaração do representante legal da instituição proponente, com firma reconhecida, indicando o nome do coordenador técnico pelo projeto, fornecendo informação sobre e-mail e telefones para contato;
- e) Declaração do coordenador técnico do projeto, com a assinatura com firma reconhecida, atestando sua concordância com o projeto apresentado pela entidade proponente e seu comprometimento com a execução do projeto durante todo o período de vigência;
- f) Declaração do representante legal da instituição propo-nente do projeto, com a assinatura com firma reconhecida, declarando a adimplência da entidade postulante e da disponibilidade da Contrapartida (Anexo 7 e 8);
- g) Declaração do proponente, com assinatura reconhecida em cartório, atestando sua concordância com a utilização e divulgação pelo Iphan dos produtos e subprodutos resultantes do projeto e cessão destes direitos autorais patrimoniais ao Iphan, conforme art. 111 da Lei n° 8.666/93;
- h) Documentação que comprove o exercício da instituição, nos últimos 03 (três) anos, de atividades referentes ao objeto do presente Edital. De acordo com o parágrafo 7º do art. 8º da Portaria Interministerial n. 507/11 MP/MF/CGU, as atividades desenvolvidas, menimisienai ii. 307/11 MP/MP/CGU, as atividades desenvolvidas, declarações de conselhos de políticas públicas, secretarias municipais ou estaduais, cópias de capas de publicações produzidas, matérias de jornais e revistas, dentre outras.
- 9.2 A documentação do item 9.1 deve ser encaminhada para
- o endereço: "Seleção de projeto técnico de pesquisa e documentação da

-pintura corporal e arte gráfica Wajapi.

Instituto do Patrimônio Histórico e Artístico Nacional

Departamento de Patrimônio Imaterial

Coordenação de Registro SEPS 713/913, bloco D - 4º andar

CEP 70.390-135 - Brasília - DF

- 9.3 A aprovação na seleção não constitui direito à celebração de convênio, sendo mera expectativa de direito, estando condicionada ao regular cadastramento do proponente e da proposta no Portal dos Convênios - SICONV (http://www.convenios.gov.br) e à análise e aprovação do plano de trabalho e da documentação de regularidade da entidade pela Coordenação de Convênios do Departamento de Planejamento e Administração do Iphan.
- 10. DO ACOMPANHAMENTO DOS PROJETOS E PRO-DUÇÃO DOS RESULTADOS
- 10.1 O acompanhamento técnico do projeto conveniado será realizado pelo Departamento de Patrimônio Imaterial e pela Superintendência do Iphan no Amapá, ficando a cargo do proponente a apresentação detalhada do andamento dos projetos ao técnico responsável nomeado.
- 10.2 Todos os produtos dos projetos conveniados deverão obter aprovação técnica do Departamento do Patrimônio Imaterial e da Superintendência do Iphan no Amapá antes de sua reprodução e
- distribuição, quando esse for o caso.

 10.3 Com o intuito de promover a divulgação e a promoção do projeto executado, o proponente deverá produzir e fornecer ao Iphan material fotográfico que contemple o desenvolvimento das etapas do projeto, o pessoal envolvido e a conclusão das atividades.
- 10.4 A produção de materiais audiovisuais, quando objetivar a distribuição pública, deverá atender às orientações do Iphan para a captação de vídeo, áudio e registro fotográfico, conforme Anexo 2.
- 10.5 Os produtos dos projetos conveniados serão encaminhados ao Iphan, dentro do prazo previsto, contendo as marcas do Iphan, do MinC e do Governo Federal em todas as suas peças. Também deverão constar, nos produtos, informações concernentes ao apoio financeiro e técnico do Iphan, bem como observadas as orientações quanto ao uso das marcas mencionadas, disponíveis no site do Iphan (http://www.iphan.gov.br). 10.6 A instituição selecionada deverá apresentar relatório
- técnico e físico-financeiro ao término dos trabalhos.
- 10.7 Os produtos do projeto conveniado não podem ser, sob nenhuma condição, divulgados, distribuídos ou publicados por qualquer meio antes da finalização e aprovação da prestação de contas da instituição convenente com o Iphan. Além disso, tendo em vista que o projeto tem como objetivo a instrução do processo de Revalidação do título de Patrimônio Cultural do Brasil, a divulgação, distribuição e publicação dos produtos devem aguardar até a finalização dos procedimentos de Revalidação pelo Iphan.
- 10.8 Os produtos resultantes do projeto não poderão, em hipótese alguma, ser comercializados pela entidade convenente, seus parceiros ou qualquer outra pessoa jurídica ou física.

 11. DA EXECUÇÃO DO CONVÊNIO E DA PRESTAÇÃO
- DE CONTAS
- 11.1 O convênio terá vigência de até 12 (doze) meses a partir da Data de Publicação do Instrumento, podendo, se devidamente justificado e acatado por esta Autarquia Federal, ser prorrogado por até igual período. Após o término da vigência haverá o prazo de 60 dias para a apresentação da Prestação de Contas, conforme estabelecido no Inciso I do Art., Capítulo VI, da Portaria Interministerial n. 507/2011 CGU/MF/MP.

- 11.2 A execução do projeto deve se restringir ao prazo final de vigência do convênio, conforme estabelecido no subitem anterior, não sendo admitidas despesas com datas fora da vigência do mesmo, e ser observado o disposto nos artigos 52 e 53, Capítulo I, da Portaria Interministerial n. 507/2011 CGU/MF/MP.
- 11.3 Os pedidos de prorrogação de prazo de vigência ou modificações no Plano de Trabalho deverão ser encaminhados para análise e parecer técnico do Iphan impreterivelmente até 30 (trinta) dias antes do fim da vigência do convênio, cuja solicitação deve, também, ser registrada no SICONV com a mesma antecedência.

 11.4 O convenente deverá apresentar a prestação de contas
- na forma prevista na Portaria Interministerial n. 507/2011 MP/MF/CGU, capítulo VI, artigo 72.
- 11.5 Para efeito dos objetivos deste Chamamento Público, a prestação de contas do projeto será avaliada sob dois aspectos
- a) execução físico-financeiro e cumprimento do objeto e objetivos do projeto;
- b) correta e regular aplicação dos recursos repassados pelo Iphan, da contrapartida e da aplicação financeira.
- 11.6 Na hipótese de a Prestação de Contas não ser aprovada e forem exauridas todas as providências cabíveis, haverá a inclusão da Instituição Convenente ao SIAFI, o ordenador de despesas do Iphan comunicará o fato ao órgão setorial de controle interno e encaminhará o processo ao órgão de contabilidade analítica para a instauração de Tomada de Contas Especial.

CÉLIA MARIA CORSINO Diretora

AVISO DE RETIFICAÇÃO

Chamamento Público Nº 9/2012

O Instituto do Patrimônio Histórico e Artístico Nacional tor-na público, com referência ao Edital de Chamamento Público nº 09/2012, que objetiva a seleção de projetos para a Salvaguarda do Jongo do Sudeste - Rede do Jongo, a Retificação do item 4 subitem 4.1 do Edital, passando a ter nova redação, conforme abaixo:

"4.1 Serão aceitos para seleção apenas os projetos que solicitem apoio financeiro no valor mínimo de R\$ 240.000,00 (duzentos e quarenta mil reais) e máximo de R\$ 240.000,00 (duzentos e quarenta mil reais), excluído o valor da contrapartida."

Ficam ratificadas as demais cláusulas e condições estabelecidas no Edital de Chamamento Público nº 09 /2012.

Brasília, 6 de novembro de 2012 CÉLIA CORSINO

SUPERINTENDÊNCIA NA BAHIA

EXTRATO DE CONTRATO Nº 11/2012 UASG 343007

Nº Processo: 01502001637201277.

N° Processo: 01502001637201277.
DISPENSA N° 52/2012 Contratante: INSTITUTO DO PA-TRIMONIO HISTORICO-E ARTISTICO NACIONAL. CNPJ Con-tratado: 33829938000178. Contratado: MEHLEN CONSTRUCOES LTDA -Objeto: Contratação de empresa especializada em reforma, adaptação e restauração de edifícios históricos para executar serviços adaptação e restauração de edificios historicos para executar serviços emergenciais na Capela Nossa Senhora de Santana, Rio de Engenho. Ilhéus-Bahia, monumento individualmente tombado pelo IPHAN. Fundamento Legal: IEI 8666/93. Vigência: 31/10/2012 a 28/04/2013. Valor Total: R\$297.032,40. Fonte: 100000000 - 2012NE800360. Data de Assinatura: 31/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 343026-40401-2012NE800077

SUPERINTENDÊNCIA NO CEARÁ

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2012 UASG 343004

Número do Contrato: 2/2011.

Nº Processo: 01496001158201104.

PREGÃO SRP Nº 37/2011 Contratante: INSTITUTO DO PATRI-MONIO HISTORICO-E ARTISTICO NACIONAL. CNPJ Contratado: 03506307000157. Contratado: EMPRESA BRASILEIRA DE TECNOLOGIA EADMINISTRACAO DE CON. Objeto: Prorrogar o prazo de vigência do Contrato nº 002/2011, por um período de 12 (doze) meses. Fundamento Legal: lei 8666/93 . Vigência: 13/10/2012 a 13/10/2013. Data de Assinatura: 13/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 343026-40401-2012NE800077

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 3/2012 - UASG 343004

Nº Processo: 01496001023201211 . Objeto: Pregão Eletrônico -Aquisição de conjunto de arquivos deslizantes em módulos, com componentes internos para mapoteca horizontal, para atender ao fundo documental da RFFSA no Ceará, composto por aproximadamente de 700 metros lineares e coleções de 3000 plantas arquitetônicas. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 09h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Rua Liberato Barroso, 525 - Centro FORTALEZA - CE . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> GILBERTO GARBIM Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 343026-40401-2012NE800077

SUPERINTENDÊNCIA EM MATO GROSSO

RESULTADO DE JULGAMENTO TOMADA DE PREÇOS Nº 14/2012

A Comissão Permanente de Licitação da Superintendência do IPHAN em Alagoas declara vencedora da Tomada de Preços nº 014/2012, referente aos serviços técnicos especializados na área de arqueologia visando o desenvolvimento de pesquisa arqueológica -Sítio Arqueológico Chã da Cajazeira, localizado na zona rural de Limoeiro de Anadia/AL, por ter apresentado o menor preço global, a Fundação Universitária de Desenvolvimento de Extensão e Pesquisa -FUNDEPES, no montante de R\$ 159.670,50 (cento e cinquenta e nove mil, seiscentos e setenta reais e cinquenta centavos)

> SANDRO GAMA DE ARAÚJO p/Comissão

(SIDEC - 07/11/2012) 343026-40401-2012NE800077

SUPERINTENDÊNCIA NO PARÁ

AVISOS DE LICITAÇÃO CONVITE Nº 6/2012 - UASG 343002

Nº Processo: 01492000379201278 . Objeto: Contratação de empresa especializada na execução de obras para estabilização estrutural e conservação das ruínas da torre da igreja matriz de Nossa Senhora do Rosário na vila de Joanes/ Ilha do Marajó Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 15h às 17h00 . Endereço: Avenida Governador Jose Malcher, N.474-nazare Nazaré -BELEM - PA . Entrega das Propostas: 16/11/2012 às 11h00

(SIDEC - 07/11/2012) 343002-40401-2012NE800077

CONVITE Nº 7/2012 - UASG 343002

Nº Processo: 01492000380201201 . Objeto: Contratação de empresa para elaboração de projeto de estabilização estrutural, restauração e adequação para o Centro de Produção e Comercialização de Artesanato do Distrito de Icoaraci, em Belém/PA, de acordo com a legislação vigente, por empresa com habilitação técnica pertinente ao objeto do presente, conforme especificações constantes no Projeto Básico (Anexo I) e demais ANEXOS, integrantes do presente Edital Repetição Convite nº 2-2012 Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 15h às 17h00 . Endereço: Avenida Governador Jose Malcher, Nr 474 Nazaré - BELEM - PA . Entrega das Propostas: 16/11/2012 às 10h00

RAIMUNDO NONATO DOS SANTOS CARDOSO Presidente da CPL

(SIDEC - 07/11/2012) 343026-40401-2012NE800077

SUPERINTENDÊNCIA EM PERNAMBUCO

RESULTADO DE JULGAMENTO CONCORRÊNCIA Nº 1/2012

A Comissão Permanente de Licitação da Superintendência do Iphan em Pernambuco torna público aos interessados, que o resultado da Concorrência Nº 01/2012 tendo como objeto a contratação de de empresa especializada em obras de restauração do patrimônio cultural edificado para execução da obra "Restauração e Conservação da Igreja de São Pedro dos Clérigos, Recife/PE" teve como vencedora a empresa: PIRES & GIOVANETTI ENGENHARIA E ARQUITE-TURA LTDA CNPJ 54.897.400/0001-70. Valor R\$ 3.234.912,98 (três milhões duzentos e trinta e quatro mil novecentos e doze reais e noventa e oito centavos).

FREDERICO FARIA NEVES ALMEIDA

(SIDEC - 07/11/2012) 343026-40401-2012NE800077

SUPERINTENDÊNCIA NO RIO GRANDE DO NORTE

AVISO DE REVOGAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 1/2012

Fica revogada a licitação supracitada, referente ao processo Nº 01421000126201238. Objeto: OBRAS DE SOCIALIZAÇÃO DO SÍTIO ARQUEOLÓGICO ABERNAL, no Município de Serra Negra do Norte / RN

> GILBERTO GARBIM Presidente da CPL

(SIDEC - 07/11/2012) 343026-40401-2012NE800077

0

SUPERINTENDÊNCIA NO RIO DE JANEIRO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 43/2012 UASG 343006

Número do Contrato: 19/2011. Nº Processo: 01500002793201194.

TOMADA DE PREÇOS Nº 2/2011 Contratante: INSTITUTO DO PATRIMONIO HISTORICO-E ARTISTICO NACIONAL. CNPJ Contratado: 12770950000184. Contratado: MUSAS PROJETOS CULTURAIS LTDA. -Objeto: Prorrogação de prazo do Contrato, 19/2011, que trata da "Execução de Serviço Técnico Especializado para o Inventário Nacional de Refêrencias Culturais dos Tradicionais Terreiros daUmbanda no Rio de Janeiro-2º fase e dar continuidade ao Inventario Nacional de Referências Culturais. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 . Vigência: 09/11/2012 a 08/03/2013. Data de Assinatura: 01/11/2012.

(SICON - 07/11/2012) 343026-40401-2012NE800077

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 43/2012 UASG 343006

Número do Contrato: 27/2009. Nº Processo: 01500003684200970.

PREGÃO SISPP Nº 37/2009 Contratante: INSTITUTO DO PATRI-MONIO HISTORICO-E ARTISTICO NACIONAL. CNPJ Contratado: 10915598000100. Contratado: SEEX SERVICOS ENCOMENDAS E -COMERCIO DE INFORMATICA LTDA. Objeto: Revisão do Preço ajustado para a prestação dos Serviços de Apoio Administrativo-Motoristas, visando o equilibrio econômico-financeirodo Contrato firmado entre as partes em 09/11/2009, consoante a disposição contida no Art.65,÷ 6°, da Lei 8.666/93 e alterações posteriores. Pela execução dos serviços objeto do Contrato firmado em 09/11/2009, com efeito financeiro apartir de 01/05/2012, o valor mensal de R\$5.277,60(cinco mil, duzentos e setenta e sete reais e sessenta centavos. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 . Vigência: 30/10/2012 a 09/11/2012. Data de Assinatura: 30/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 343026-40401-2012NE800077

SUPERINTENDÊNCIA EM SERGIPE

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 10/2012 - UASG 343008

 N° Processo: 01504000434201243 . Objeto: Serviços de Revisão Completa na Instalação Elétrica e no Telhamento da Igreja Nossa Senhora do Perpétuo Socorro,na cidade de Nossa Senhora do Socorro/SE. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Praça Camerino, 225 São José. - ARACAJU - SE . Entrega das Propostas: 23/11/2012 às 11h00

TEREZINHA ALVES DE OLIVA Ordenadora de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 343026-40401-2012NE800077

SECRETARIA DO AUDIOVISUAL CINEMATECA BRASILEIRA

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2012 UASG 420037

Número do Contrato: 8/2011. Nº Processo: 01407000040201157. PREGÃO SISPP Nº 10/2011 Contratante: MINISTERIO DA CULTURA -CNPJ Contratado: 04999840000160. Contratado : MEGA JJ - ASSEIO E CONSERVACAO -LTDA - ME. Objeto: O presentermo aditivo tem como a prorrogação do prazo de vigência pelo período de 12 (doze) meses. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 . Vigência: 24/10/2012 a 24/10/2013. Data de Assinatura: 23/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 420001-00001-2012NE800080

SECRETARIA DE FOMENTO E INCENTIVO À CULTURA

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: Termo Aditivo Nº 00001/2012 ao Convênio Nº 742857/2010. Convenentes: Concedente : MINISTERIO DA CULTURA, Unidade Gestora: 340034, Gestão: 00001. Convenente : RI-

BEIRAO PRETO PREFEITURA MUNICIPAL, CNPJ n° 56.024.581/0001-56. Prorrogação da vigência do convênio n 742857/2010, referente ao projeto de Aquisição de equipamentos e mobiliário do Centro Cultural Palace, do município de Ribeirão Preto por mais 06 (seis) meses, a partir de seu vencimento.. Valor Total: R\$ 296.753,00, Valor de Contrapartida: R\$ 59.351,00, Vigência: 28/10/2010 a 13/05/2013. Data de Assinatura: 06/11/2012. Signatários: Concedente: JORGE ALAN PINHEIRO GUIMARAES, CPF n° 113.621.623-53, Convenente: DARCY DA SILVA VERA, CPF n° 020.473.000

(SICONV(PORTAL) - 07/11/2012)

Ministério da Defesa

CENTRO GESTOR E OPERACIONAL DO SISTEMA DE PROTEÇÃO DA AMAZÔNIA

EXTRATO DE CONTRATO Nº 19/2012 UASG 110511

Nº Processo: 60090001259201107.

MARCENEIRO

PREGÃO SRP Nº 11/2012 Contratante: CENTRO GESTOR E OPERACIONAL DO -SISTEMA DE PROTECAO DA AMAZONIA - CENSIPAM. CNPJ Contratado: 02589131000181. Contratado: PARAISO COMERCIO E SERVICOS LTDA -EPP. Objeto: Prestação de serviços com fornecimento de peças, materiais, equipamentos e demais insumos necessários à manutenção predial do Centro Regional de Belém, do Centro Gestor e Operacional do Sistema de Proteção da Amazônia - CENSIPAM. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93 e suas alterações. Vigência: 01/10/2012 a 30/09/2013. Valor Total: R\$362.305.08. Fonte: 100000000 - 2012NE800622. Data de Assinatura: 01/10/2012.

1+CR

(SICON - 07/11/2012) 110511-00001-2012NE800035

COMANDO DA AERONÁUTICA COMANDO-GERAL DE OPERAÇÕES AÉREAS COMISSÃO DE AEROPORTOS DA REGIÃO AMAZÔNICA

EDITAL Nº 2/2012

O Presidente da Comissão de Aeroportos da Região Amazônica (COMARA), de acordo com o Inciso III do Art. 4º do Regulamento da COMARA, aprovado pela Portaria nº 873/GC3, de 1º de agosto de 2005, publicada no Diário Oficial da União nº 148, Seção 1, de 3 de agosto de 2005, torna público que estão abertas as inscrições para o Processo Seletivo Simplificado, objetivando a contratação de mão-de-obra temporária para preenchimento de vaga e formação de cadastro de reserva, com base no Art. 3º da Lei nº 8.745, de 09 de dezembro de 1993, para atender os projetos e obras de desenvolvimento de infraestrutura aeroportuária em Santa Rosa do Purús - AC; Rio Branco - AC; Salvador - BA; Moura - AM; Estirão do Equador - AM; Eirunepé - AM; Yauaretê - AM; Tunuí-Cachoeira - AM; Humaitá - AM; Surucucu - RR; São Gabriel da Cachoeira - AM; Tabatinga - AM; Manaus - AM; Jacareacanga - PA; Monte Alegre - PA e Belém - PA. Os interessados deverão comparecer aos Destacamentos de Apoio e na Sede desta Comissão nos seguintes endereços: Destacamento de Apoio da COMARA em Manaus (AM) - Rua Rio Guamá, s/nº, 01 Vila Militar Rio Negro, Bairro Colônia Oliveira Machado; Destacamento de Apoio da COMARA em Monte Alegre (PA) - Av. Presidente Kennedy, nº 1253 - Bairro Cidade Alta; Destacamento de Apoio da COMARA em São Gabriel da Cachoeira - Av. Castelo Branco, nº 633, Bairro Fortaleza; e na Sede da COMARA em Belém (PA) - Av. Pedro Álvares Cabral, 7115, Bairro Marambaia.

ANEXO I

NÍVEIS	FUNCÕES	BE	MN	TT	MA	SGC
NÍVEL AUXILIAR 1		4+CR	CR	0	0 0	0
NIVEL AUXILIAR I	AJUDANTE DE ESTRUTURAS METÁLI- CAS	4+CR		Ů		Ü
	AUXILIAR DE COZINHA	3+CR	2+CR	CR	CR	CR
	AUXILIAR DE LIMPEZA	3+CR	CR	CR	CR	CR
	AUXILIAR DE MANUTENÇÃO PREDIAL	3+CR	2+CR	CR	CR	CR
	AUXILIAR DE MECÂNICO DE AUTOS	2+CR	CR	0	0	0
	AUXILIAR DE PINTOR DE AUTOMÓ- VEIS	2+CR	CR	0	0	0
	FERRAMENTEIRO	1+CR	CR	0	0	0
	SERVENTE DE OBRAS	15+CR	5+CR	5+CR	0	5+CR
	VIGIA	2+CR	2+CR	2+CR	2+CR	2+CR
	BOMBEIRO HIDRÁULICO	2+CR	CR	0	0	0
	BORRACHEIRO	2+CR	CR	0	0	0
	CARPINTEIRO	2+CR	1+CR	0	0	0
	CONDUTOR MAQUINISTA FLUVIAL	1+CR	CR	0	0	0
	CONTRAMESTRE FLUVIAL	1+CR	CR	0	0	0
	COZINHEIRO DE EMBARCAÇÕES	1+CR	1+CR	0	0	0
	COZINHEIRO GERAL	3+CR	2+CR	CR	CR	CR
	DETONADOR	0	CR	0	CR	0
	ELETRICISTA PREDIAL	3+CR	1+CR	0	0	0
	ELETRICISTA DE INSTALAÇÃO DE VEÍ- CULOS AUTOMOTORES	3+CR	CR	0	0	0
	ENCARREGADO DE SOLDAGEM	1+CR	CR	0	0	0
NÍVEL AUXILIAR 2	ENCARREGADO DE USINAGEM DE METAIS	1+CR	CR	0	0	0
	FERREIRO ARMADOR	2+CR	CR	0	0	0
	FUNILEIRO DE VEÍCULOS (REPARA- ÇÃO)	CR	0	0	0	0
	GARÇOM	3+CR	CR	0	0	0
	LIXADOR DE PEÇAS E METAIS	1+CR	CR	0	0	0
	LUBRIFICADOR DE VEÍCULOS AUTO- MOTORES	2+CR	1+CR	0	0	0

MARINHEIRO FLUVIAL DE CONVÉS 2+CR CR 0 0 MARINHEIRO FLUVIAL DE MÁOUINAS 3+CR 1+CR 0 0 0 MECÂNICO DE MANUTENÇÃO DE MÁ-2+CR CR 0 0 0 QUINA EM GERAL MECÂNICO DE MANUTENÇÃO DE VEÍCULOS 2+CR 0 0 MECÂNICO DE MÁQUINAS PESADAS 2+CR 1+CR 0 0 0 MESTRE DE OBRAS 1+CR CR 0 0 0 MESTRE FLUVIAL 2+CR 2+CR 0 0 MONTADOR NAVAL 5+CR 1+CR 0 0 0 MOTORISTA DE CARRO PESADO 2+CR 2+CR 0 OPERADOR DE BETONEIRA 4+CR 2+CR 0 CR 0 OPERADOR DE BRITADOR CR 1+CR CR CR CR OPERADOR DE CALDEIRA CR 0 0 0 OPERADOR DE JATO ABRASIVO 1+CR 0 0 0 0 OPERADOR DE MÁQUINA PERFURA-2+CR 0 TRIZ OPERADOR DE MÁQUINA RECOBRIDO-CR CR CR 0 0 RA DE ARAME OPERADOR DE MÁQUINAS DE CONS-1+CR CR 2+CR 0 0 TRUCÃO CIVIL E MINERAÇÃO OPERADOR DE MOTOSSERRA CR CR 0 0 0 PEDREIRO 2+CR 2+CR 0 0 0 PILOTO FLUVIAL 1+CR 2+CR 0 0 0 PINTOR DE AUTOMÓVEIS 0 0 CR PINTOR DE OBRAS 1+CR CR 0 0 0 PRÁTICO DE PORTOS CR CR CR 0 0 SERRALHEIRO SOLDADOR 5+CR 2+CR 0 0 0 TORNEIRO MECÂNICO 0 3+CR 0 0 0 ALMOXARIFE CR CR 0 0 0 APONTADOR DE OBRAS 1+CR CR 0 0 0 ARQUIVISTA DE DOCUMENTO ASSISTENTE ADMINISTRATIVO 5+CR CR CR CR CR 1+CR CR LABORATORISTA DE SOLOS 0 0 0 0 PROGRAMADOR DE SISTEMA DE IN CR CR 0 0 FORMAÇÃO SUPERVISOR DE CONSTRUÇÃO NAVAL CR CR 0 0 0 TÉCNICO AGRÍCOLA CR 0 0 CR CR TÉCNICO DE ELETRICIDADE 1+CR CR 0 0 0 TÉCNICO DE GESTÃO DE MEIO AMBIENTE CR CR 0 0 0 TÉCNICO DE REFRIGERAÇÃO CR 0 1+CR 0 TÉCNICO DE OBRAS CIVIS CR 0 0 0 0 TÉCNICO DE SANEAMENTO CR 0 0 0 0 TÉCNICO ELETRÔNICO CR 0 0 TÉCNICO EM TELECOMUNICAÇÕES 1+CR 0 0 0 0 TÉCNICO EM CONTABILIDADE TÉCNICO EM MANUTENÇÃO DE EQUI-1+CR CR 0 0 0 PAMENTOS DE INFORMÁTICA 0 TÉCNICO EM SECRETARIADO CR CR 0 TÉCNICO EM SEGURANÇA NO TRABA-0 TÉCNICO FLORESTAL CR CR 0 0 0 TÉCNICO NAVAL CR CR 0 0 0 TELEFONISTA CR 0 TOPÓGRAFO 2+CR CR 0 0 0

NÍVEL INTERMEDIÁRIO



NÍVEL SUPERIOR

ADMINISTRADOR	CR	0	0	0	0
ADMINISTRADOR DE RH	CR	0	0	0	0
ANALISTA DE SISTEMA	1+CR	CR	0	0	0
ARQUITETO	CR	0	0	0	0
ASSISTENTE SOCIAL	CR	CR	0	0	0
CONTADOR	1+CR	0	0	0	0
ENGENHEIRO AGRÔNOMO	CR	0	0	0	0
ENGENHEIRO AMBIENTAL	CR	0	0	0	0
ENGENHEIRO CIVIL	1+CR	0	0	0	0
ENGENHEIRO DE TELECOMUNICAÇÕES	1+CR	0	0	0	0
ENGENHEIRO ELETRICISTA	CR	0	0	0	0
ENGENHEIRO FLORESTAL	CR	0	0	0	0
ENGENHEIRO MECÂNICO	1+CR	0	0	0	0
ENGENHEIRO NAVAL	1+CR	0	0	0	0

ENGENHEIRO SANITARISTA	CR	0	0	0	0
ENGENHEIRO SEGURANÇA DO TRABA- LHO	1+CR	0	0	0	0
GEÓLOGO	CR	CR	0	0	0
NUTRICIONISTA	CR	CR	0	0	0
PSICÓLOGO ORGANIZACIONAL	CR	CR	0	0	0
SECRETÁRIA EXECUTIVA	1+CR	CR	0	0	0

CR-Cadastro de Reserva

Este Edital encontra-se disponível na íntegra, no site www.comara.aer.mil.br.

Mai Brig do Ar Carlos Eurico Peclat dos Santos

AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 1/2012 - UASG 120088

Nº Processo: 67202014913201250 . Objeto: Obra de Engenharia para Adequação e Modernização das Instalações do Porto Fluvial Brucutu, com fornecimento de todos os materiais, mão-de-obra e equipamentos necessários para execução dos serviços previstos, de acordo com as diretrizes estabelecidas nos projetos. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Av. Pedro Alvares Cabral 7115 Marambaia - BELEM - PA . Entrega das Propostas: 10/12/2012 às 10h00

RICARDO JOSE FREIRE DE CAMPOS Ordenador de Despesas

ISSN 1677-7069

(SIDEC - 07/11/2012) 120088-00001-2012NE800180

I COMANDO AÉREO REGIONAL

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 33/2012

Processo nº 67210.010865/2012-21; Objeto: Con tratação de Empresa Especializada na prestação de Serviço Telefônico Comutável (Fixo-Fixo e Fixo-Móvel), local, nacional e internacional, a ser executado de forma contínua, visando aten der as demandas do I COMAR, HABE, BINFAE-BE e SERIPA-1 e unidades administrativas conforme asespecificações e condições constantes deste instrumento e seus anexos. Firma Vencedora: TELE MAR NORTE LESTE S/A; Valor Total: R\$ 98.438,32.

Cel Int MOISÉS FERNANDO DE SIQUEIRA FREITAS

Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 120086-00001-2012NE000069

II COMANDO AÉREO REGIONAL

EXTRATO DE CONTRATO Nº 13/2012 UASG 120017

Nº Processo: 67220004961201211.
CONCORRÊNCIA SISPP Nº 2/2012 Contratante: COMANDO DA AERONAUTICA -CNPJ Contratado: 09145367000178. Contratado: G2 CONSTRUCAO E MANUTENCAO -INDUSTRIAL LTDA -ME. Objeto: Revitalização, manutenção e conservação dos Próprios Nacionais Residenciais das Vilas Habitacionais de Recife, administradas pela Prefeitura de Aeronáutica de Recife. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93. Vigência: 08/10/2012 a 02/09/2013. Valor Total: R\$154.842,16. Fonte: 250120388 - 2012NE800469. Data de Assinatura: 08/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 120017-00001-2012NE800038

BASE AÉREA DE FORTALEZA

AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO Nº 39/2012

Comunicamos que o edital da licitação supra citada, publicada no DOU de 07/11/2012 foi alterado. Objeto: Pregão Eletrônico - Gêneros de alimentação.

Total de Itens Licitados: 00106 Novo Edital: 08/11/2012 das

Total de Itens Licitados: 00106 Novo Edital: 08/11/2012 das 08h00 às 12h00 e d13h00 às 17h00 . Endereço: Av. Borges de Melo, 205 Aeroporto - FORTALEZA - CE. Entrega das Propostas: a partir de 07/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 21/11/2012, às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br.

MARCONDES FONTENELE DE MENESES Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 120014-00001-2012NE000001

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 37/2012 - UASG 120014

 N° Processo: 67221011408201225 . Objeto: Pregão Eletrônico - Material hospitalar. Total de Itens Licitados: 00264 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Av. Borges de Melo, 205 Aeroporto - FORTALEZA - CE . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 23/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br

(SIDEC - 07/11/2012) 120014-00001-2012NE000001

PREGÃO Nº 50/2012 - UASG 120014

 N° Processo: 67221015525201268 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de equipamentos, máquinas e aparelhos para cozinha industrial. Total de Itens Licitados: 00012 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Av. Borges de Melo, 205 Aeroporto - FORTALEZA - CE . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br.

MARCONDES FONTENELE DE MENESES Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 120014-00001-2012NE000001

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO Nº 14/2012

O Pregoeiro da Base Aérea de Fortaleza comunica o resultado do julgamento das propostas de preços do Pregão Eletrônico n.º 014/BAFZ/2012, sendo classificadas como vencedoras, no tocante aos grupos, conforme abaixo: CNPJ: 04.418.934/0001-07 - CENTER SPONCHIADO LTDA ME - Itens nº 6, 8, 9, 10 e 14; CNPJ: 07.072.361/0001-92 - RUTH DA SILVA SEIXAS - Itens nº 15, 16, 17, 18, 20, 22, 23, 24 e 28; CNPJ: 08.617.997/0001-35 - MASERAFI COMERCIO DE ARTIGOS OPTICOS LTDA ME - Item nº 27; CNPJ: 08.732.993/0001-06 - D P BARBOSA MAQUINAS E FERRAMENTAS LTDA ME - Itens nº 12 e 13; CNPJ: 09.018.106/0001-97 - COMERCIAL SPHERA LTDA ME - Item nº 29; CNPJ: 10.554.312/0001-09 - MERITUS COMERCIO E SERVICOS LTDA ME - Item nº 25; CNPJ: 15.336.638/0001-75 - MARILUSIA MARIA MARTINS - LOGISTICA ME - Itens nº 1, 2, 3, 4, 5 e 7. A cópia da Ata de Julgamento encontra-se a disposição na Seção de Licitações da Base Aérea de Fortaleza.

(SIDEC - 07/11/2012) 120014-00001-2012NE000001

PREGÃO Nº 25/2012

O Pregoeiro da Base Aérea de Fortaleza comunica o resultado do julgamento das propostas de preços do Pregão Eletrônico n.º 025/BAFZ/2012, sendo classificadas como vencedoras, no tocante aos itens, conforme abaixo: CNPJ: 00.781.399/0001-95 - PREVEINFO COMERCIO E SERVICOS DE INFORMATICA E EQUIPAME - Itens nº 7 e 8; CNPJ: 09.266.128/0001-76 - SOS GAS LTDA - ME - Itens nº 2 e 3; CNPJ: 46.395.687/0039-85 - BAHIANA DISTRIBUIDORA DE GAS LTDA - Item nº 1. A cópia da Ata de Julgamento encontra-se a disposição na Seção de Licitações da Base Aérea de Fortaleza.

MARCONDES FONTENELE DE MENESES Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 120014-00001-2012NE000001

BASE AÉREA DE NATAL

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 40/2012 - UASG 120101

Nº Processo: 17954/BANT/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação do serviço continuado de Telefonia Móvel Pessoal, conforme Termo de Referência, com execução mediante o regime de empreitada por menor preço global anual, visando atender às necessidades da Base Aérea de Natal e Organizações sediadas. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 16h00 . Endereço: Estrada do Aeroporto, S/nr. - Aeroporto - Parnamirim Emaús - PARNAMIRIM - RN . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

JOAO CAMPOS FERREIRA FILHO Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 120101-00001-2012NE800130

BASE AÉREA DE SALVADOR

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 4/BASV/2012

O Ordenador de Despesas da Base Aérea de Salvador faz saber que às 10:00 h (HBV) do dia 26 de novembro de 2012 serão recebidos os envelopes contendo a documentação e a proposta de preço desta licitação, cujo objeto é a Permissão de Uso de 01 (uma) área pertencente à União Federal, sob a jurisdição do Comando da Aeronáutica e de responsabilidade patrimonial da Base Aérea de Salvador, para exploração do espaço com a finalidade de realização de camarote durante o período do Carnaval 2013.

O Edital, contendo as disposições aplicadas à licitação pode

O Edital, contendo as disposições aplicadas à licitação pode ser obtido, por pessoas devidamente credenciadas pela empresa, a partir desta publicação, nos dias úteis, no horário de expediente da BASV, na Seção de Licitações, situada na Base Aérea de Salvador. Maiores informações pelo telefone (71) 3377-8293.

Cel Av MAURICIO CARVALHO SAMPAIO

BASE AÉREA DO RECIFE

EXTRATO DE CONTRATO Nº 3/2012 UASG 120018

N° Processo: 67223004273201212.
PREGÃO SISPP N° 12/2012 Contratante: COMANDO DA AERONAUTICA -CNPJ Contratado: 05501476000120. Contratado: STAFF CONSULTORIA E SERVICOS LTDA-- ME. Objeto: Prestação de serviços por empresa espe-cializada para ministrar curso de capacitação em administração e segurança em Linux. Fundamento Legal: Lei n° 8666/1993 e Lei n° 10520/2002. Vigência: 10/10/2012 a 22/12/2012. Valor Total: R\$8.888,00. Fonte: 250120520 - 2012NE800732. Data de Assinatura: 10/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 120018-00001-2012NE800401

AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO Nº 16/2012

Comunicamos que o edital da licitação supra citada, publicada no DOU de 25/10/2012 foi alterado. Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de GÊNEROS ALIMENTÍCIOS.

trônico - Aquisição de GÉNEROS ALIMENTÍCIOS.

Total de Itens Licitados: 00058 Novo Edital: 08/11/2012 das 09h30 às 11h30 e d13h30 às 16h30 . Endereço: Av. Maria Irene S/n Jordão - RECIFE - PE. Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h30 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 22/11/2012, às 15h00 no site www.comprasnet.gov.br.

RENATO QUEIROZ PRATA Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 120018-00001-2012NE800401

III COMANDO AÉREO REGIONAL GRUPAMENTO DE APOIO DO RIO DE JANEIRO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2012 UASG 120039

Número do Contrato: 29/2011. Nº Processo: 859/GAPRJ/2010.

Nº Processo: 859/GAPRJ/2010.
PREGÃO SISPP Nº 82/2010 Contratante: COMANDO DA AERO-NAUTICA -CNPJ Contratado: 07757473000187. Contratado: EZ WORK INFORMATICA LTDA. - ME -Objeto: Prorrogação do prazo contratual por mais 12(doze) meses. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93. Vigência: 20/10/2012 a 19/10/2013. Valor Total: R\$268.488,12. Fonte: 280120320 - 2011NE800900. Data de Assinatura: 19/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 120039-00001-2012NE000080

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 43/2012 - UASG 120039

Nº Processo: 552/GAP-RJ/2011 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de preços para futura contratação de serviço de confecção de mobiliário, destinado ao Grupamento de Apoio do Rio de Janeiro e OM Apoiadas (DIRINT, DIRENG, DIRSA, DIRAP, PIPAR, IPA e SEGECAE), por um período de 12 (doze) meses. Total de Itens Licitados: 00079 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 11h15 e de 12h às 16h00 . Endereço: Avenida Mal. Camara, 233 - 2 Andar Castelo - RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 08h30 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 120039-00001-2012NE000019

PREGÃO Nº 44/2012 - UASG 120039

Nº Processo: 551/GAP-RJ/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - A presente licitação tem por objeto o registro de preços para futura aquisição de mobiliários diversos destinados ao Grupamento de Apoio do Rio de Janeiro e OM apoiadas, para o exercício de 2012 e 2013. Total

BASE AÉREA DE FLORIANÓPOLIS

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 25/2012 - UASG 120073

Nº Processo: 67272000453201259 . Objeto: Pregão Eletrônico - Serviço de modernização do padrão de entrada de energia elétrica dos PNRS para a Prefeitura de Aeronáutica de Florianópolis, da Base Aérea de Florianópolis, conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 09h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Av. Santos Dumont, S/n - Tapera - (cx Postal 289) FLORIANOPOLIS - SC . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 23/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 120073-00001-2012NE800298

PREGÃO Nº 33/2012 - UASG 120073

 N° Processo: 67272000539201281 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de Gás GLP para a Base Aérea de Florianópolis, conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 09h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Av. Santos Dumont, S/n - Tapera - (cx Postal 289) FLORIANOPOLIS - SC . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 13h30 site www.comprasnet.gov.br.

CLAUS KILIAN HARDT Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 120073-00001-2012NE800298

VI COMANDO AÉREO REGIONAL

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO N° 37/2012 - UASG 120003

Nº Processo: 67200005911201290 . Objeto: Curso de Capacitação e segurança da Informação. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Devido experiência, certificação reconhecida e adequação ao Termo de Referência, conjugado a singularidade do servoço. Declaração de Inexigibilidade em 06/11/2012 . LUIZ EDUARDO FRANCA MARINHO . Ordenador de Despesas . Ratificação em 06/11/2012 . ANTONIO CARLOS MORETTI BERMUDEZ . Comandante do Vi Comar . Valor Global: R\$ 13.282,99 . CNPJ CONTRATADA : 10.682.614/0001-54 CLAUDIA M ARTINS SANTOS FIGARO - ME.

(SIDEC - 07/11/2012) 120003-00001-2012NE800009

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO N° 38/2012 - UASG 120003

Nº Processo: 67012004094212700 . Objeto: Curso de Licitação e Contrato Administrativos. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993 . Justificativa: Empresa com vasta experiência em treinamento de pessoal, especializada em aperfeiçõamento de servidores públicos. Declaração de Inexigibilidade em 06/11/2012 . LUIS ROBERTO DO CARMO LOURENCO . Ordenador de Despesas . Ratificação em 06/11/2012 . ANTONIO CARLOS MORETTI BERMUDEZ . Comandante do Vi Comar . Valor Global: R\$ 2.030,00 . CNPJ CONTRATADA : 00.398.099/0001-21 ASSOCIACA O BRASILEIRA DE ORCAMENTO PUBLICO.

(SIDEC - 07/11/2012) 120003-00001-2012NE800009

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO N° 39/2012 - UASG 120003

Nº Processo: 67012004121201212 . Objeto: Curso de Textos Web. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993 . Justificativa: Empresa expecializada em teinamento na áerea de comunicação empresarial. Declaração de Inexigibilidade em 06/11/2012 . LUIS ROBERTO DO CARMO LOURENCO . Ordenador de Despesas . Ratificação em 06/11/2012 . ANTONIO CARLOS MORETTI BERMUDEZ . Comandante do Vi Comar . Valor Global: R\$ 540,00 . CNPJ CONTRATADA : 43.147.693/0001-52 ABERJE AS SOCIACAO BRASILEIRA DE COMUNICACAO EMPRESARIAL.

(SIDEC - 07/11/2012) 120003-00001-2012NE800009

BASE AÉREA DE BRASÍLIA

EXTRATO DE CONTRATO Nº 10/2012 UASG 120004

 N° Processo: 67282020679201257. PREGÃO SISPP N° 22/2012 Contratante: COMANDO DA AERONAUTICA -CNPJ Contratado: 02237433000190. Contratado: BRINT COMERCIO E SERVICOS LTDA -ME. Objeto: Serviço de empresa especializada na locação de maquinas copiadoras e manutenção, conforme termo de referência, anexo do Edital. Fundamento Legal: Lei 8666/93 . Vigência: 08/11/2012 a 07/11/2013. Valor Total: R\$86.900,00. Fonte: 250120520 - 2012NE800435. Data de Assinatura: 05/11/2012.

(SICON - 07/11/2012) 120004-00001-2012NE000037

GRUPAMENTO DE APOIO DE BRASÍLIA

EXTRATO DE CONTRATO Nº 27/2012 UASG 120006

Nº Processo: 67284004164201290.

PREGÃO SISPP N° 44/2012 Contratante: COMANDO DA AERONAUTICA -CNPJ Contratado: 61198164000160. Contratado: PORTO SEGURO COMPANHIA DE SEGUROS-GERAIS. Objeto: Segurar a frota de veículos oficiais, com cobertura contra danos materiais resultantes de sinistro, de roubo ou furto, colisão, incêndio, danos causados pela natureza para 100 viaturas oficiais. Fundamento Legal: Lei n° 10.520/02 e Lei n° 8.666/93. Vigência: 03/10/2012 a 02/10/2013. Valor Total: R\$46.799,50. Fonte: 100000000 - 2012NE801519. Data de Assinatura: 03/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 120006-00001-2012NE800084

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 545/2012 - UASG 120006

Nº Processo: 7170/GAPBR/2012 . Objeto: Prestação de Serviços de Processamento de Dados Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24º, Inciso XVI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993 . Justificativa: Empresa Pública Federal prestadora exclusiva de Serviços de Tecnologia de Informação e Comunicação TIC Declaração de Dispensa em 01/11/2012 . CARLOS AUGUSTO JUNIOR . Ordenador de Despesas . Ratificação em 07/11/2012 . ANTONIO CARLOS MORETTI BERMUDEZ . Cmt do Vi Comar . Valor Global: R\$ 308.100,00 . CNPJ CONTRATADA : 33.683.111/0001-07 SERVICO F EDERAL DE PROCESSAMENTO DE DADOS (SERPRO).

(SIDEC - 07/11/2012) 120006-00001-2012NE800084

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 57/2012 - UASG 120006

Nº Processo: 672840053782012dv . Objeto: Pregão Eletrônico - Fornecimento e instalação de servidores de rede e componentes de softwares integrantes destes equipamentos de acordo com especificação técnica. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 09h30 às 11h30 . Endereço: Esplanada Dos Ministerios Bl. "m" - Ed. Anexo - Terreo BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h30 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 30/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 120006-00001-2012NE800084

PREGÃO Nº 61/2012 - UASG 120006

Nº Processo: 67284004994201217 . Objeto: Pregão Eletrônico - Formação de registro de preços para aquisição futura e eventual, sob demanda, de móveis de escritório e de uso geral, conforme condições, quantidades e exigências estabelecidos neste instrumento. Total de Itens Licitados: 00140 . Edital: 08/11/2012 de 09h30 às 11h30 e de 13h às 16h30 . Endereço: Esplanada Dos Ministerios Bl. "m" - Ed. Anexo - Terreo Espalnada Dos Ministérios - BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h30 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

CARLOS AUGUSTO JUNIOR Oredenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 120006-00001-2012NE800084

GRUPAMENTO DE APOIO DE BRASÍLIA

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇO Nº 5/GAP-BR/12

A Comissão Permanente de Licitações torna público aos interessados a realização da Tomada de Preços nº 005/GAP-BR/2012. Objeto: Cessão Onerosa de Uso destinadas à instalação de 02 (duas) antenas de telefonia (estação rádio-base - ERB). O recebimento das documentações e propostas dar-se-á no dia 05 de dezembro de 2012 às 10h00min, e o Edital encontra-se à disposição na Seção de Licitações do GAP-BR, Esplanada dos Ministérios, Bloco "M", Anexo, Térreo, Brasília-DF.

Maj Int Cristiano Paulo de Freitas PRESIDENTE DA COMISSÃO

VII COMANDO AÉREO REGIONAL

EXTRATO DE CONTRATO Nº 18/2012 UASG 120083

Nº Processo: 67290.021485/2012.
TOMADA DE PREÇOS Nº 7/2012 Contratante: COMANDO DA AERONAUTICA -CNPJ Contratado: 05604421000145. Contratado: SANT'ANA CONSTRUCOES E COMERCIO -LTDA - ME. Objeto: Contratação de empresa especializada em serviços de engenharia para a adequação dos vestiários do SERIPA VII, com o fornecimento de todo o material, mão-de-obra e equipamentosnece ssários, conforme descrições específicas contidas no Projeto Básico nº 19.080.S01 e Especificação de Materiais e Serviços nº 19.080, anexo I do Edital. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 . Vigência: 01/11/2012 a 20/04/2013. Valor Total: R\$55.120,84. Fonte: 250120377 - 2012NE801389. Data de Assinatura: 01/11/2012.

(SICON - 07/11/2012) 120083-00001-2012NE800943

de Itens Licitados: 00052 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 11h15 e de 12h às 16h00 . Endereço: Avenida Mal. Camara, 233 - 2 Andar Castelo - RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 08h30 site www.comprasnet.gov.br.

SERGIO ALMEIDA DE PAULA E SILVA Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 120039-00001-2012NE000019

PREFEITURA DE AERONÁUTICA DO GALEÃO

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

TERMO DE CONTRATO; CONTRATANTE: Prefeitura de Aeronáutica do Galeão; CONTRATADA: Rodocon Construções Rodoviárias Ltda, CNPJ 30.090.575/0001-03; 4° Termo Aditivo ao Contrato de Despesa n° 005/PAGL/2008; FINALIDADE: Prorrogação do prazo de execução por 12 (doze) meses; DATA DE ASSINATURA: 31/10/2012; VIGÊNCIA: 31/10/2012 a 13/12/2013.

TERMO DE CONTRATO; CONTRATANTE: Prefeitura de Aeronáutica do Galeão; CONTRATADA: SERV-RIO Terceirização e Serviços Ltda, CNPJ 10.479.861/0001-58; 3° Termo Aditivo ao Contrato de Despesa n° 006/PAGL/2010; FINALIDADE: Um acréscimo do objeto em mais um eletricista e a repactuação do Contrato de Despesa; AMPARO LEGAL: Art. 57, II, Lei 8666/93; VALOR: R\$ 307.838,52; PROGRAMA: 05122075020000001; ND: 33.90.39; 2012NE000077 e 2012NE000083; DATA DE ASSINATURA: 01/11/2012; VIGÊNCIA: 01/11/2012 a 01/11/2013.

IV COMANDO AÉREO REGIONAL BASE AÉREA DE CAMPO GRANDE

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO ADJUDICAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 1/BACG/2012

O Ordenador de Despesas da BACG HOMOLOGOU o processo referente à Concorrência nº 1/BACG/2012 e ADJUDICOU o certame em comento, cujo objeto é o complemento da obra de construção do Prédio do Comando do 2º/10º GAV e da Casa de Bombas e Cisterna, à Empresa JFI CONSTRUÇÕES E INCORPORAÇÕES LTDA EPP, CNPJ 14.826.976/0001-22, no valor total de R\$ 2.258.173,08 (dois milhões duzentos e cinquenta e oito mil cento e setenta e três reais e oito centavos).

Cel Av JOHN KENNEDY G. J. MENESCAL Ordenador de Despesas

BASE AÉREA DE SÃO PAULO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 53/2012 - UASG 120062

Nº Processo: 67263.1571/2012-9 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação do serviço de conserto e manutenção corretiva de processadora automática para filmes de raios-X. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 16h00 . Endereço: Av. Monteiro Lobato, 6365 Cumbica - GUARULHOS - SP . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 10h30 site www.comprasnet.gov.br.

Cel Av ANTONINO JOSE FRIGINI JUNIOR Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 120062-00001-2012NE800367

V COMANDO AÉREO REGIONAL BASE AÉREA DE CANOAS

EXTRATO DE CONTRATO Nº 4/2012 UASG 120075

Nº Processo: 67271001029201231.

PREGÃO SISPP Nº 32/2012 Contratante: COMANDO DA AERO-NAUTICA -BASE AÉREA DE CANOAS. CNPJ Contratado: 02465738000150. Contratado : TEC SYSTEM SISTEMAS ELE-TRONICOS -LTDA - EPP. Objeto: Serviço de comunicação de dados para conexão da Rede da BACO à Internet, por meio de link dedicado, na velocidade mínima de 10 (dez) Mbps, com fornecimento de roteador, pelo período de 01 (um) ano, com valor da instalação, ativação e configuração dos equipamentos a ser diluídos nas doze faturas do contrato, conforme as especificações e detalhamentos constantes no Termo de Referência. Fundamento Legal: Lei 8.666/93, Lei 10.520/02, Dec. 2.271/97 e IN SLTI/MPOG 2/08. Vigência: 01/11/2012 a 31/10/2013. Valor Total: R\$25.000,00. Fonte: 280120320 - 2012NE800740. Data de Assinatura: 01/11/2012.

(SICON - 07/11/2012) 120075-00001-2012NE800116



EXTRATO DE CONTRATO Nº 19/2012 UASG 120083

Nº Processo: 67290.026326/2012. INEXIGIBILIDADE Nº 17/2012 Contratante: COMANDO DA AE-RONAUTICA -CNPJ Contratado: 15769292000107. Contratado: FUNDACAO NOKIA DE ENSINO -Objeto: Prestação de serviços PONDACAO NORIA DE ENSINO -Objeto: Prestação de Serviços educacionais, consistindo na realização de Cursos de qualificação Profissional visando atender aos participantes do Projeto Soldado Cidadão, selecionados pela CONTRATANTE, conforme proposta em anexo, a ser desenvolvido na sede da CONTRATADA. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 . Vigência: 22/10/2012 a 12/01/2013 Valor Total: R\$64.096,00. Fonte: 100000000 - 2012NE801362. Data de Assinatura: 22/10/2012

(SICON - 07/11/2012) 120083-00001-2012NE800943

EXTRATO DE RESCISÃO

Espécie: Termo de Rescisão; CONTRATANTE: União Federal - Comando da Aeronáutica - Sétimo Comando Aéreo Regional; CONTRATADA: RECHE GALDEANO & CIA LTDA.; TERMO DE RESCISAO do Contrato de Receita nº 004/VII COMAR/2010; FINALIDADE: Conforme Cláusula 15 do contrato assinado entre as NALIDADE: Conforme Cláusula 15 do contrato assinado entre as partes e Inciso II do Art. 79 da Lei 8.666/93, a presente rescisão amigável se justifica pelo fato de a empresa não mais possuir interesse no local cedido por não obter o retorno comercial pretendido, bem como a Administração do VII COMAR não obter o atendimento esperado ao seu público interno; AMPARO LEGAL: Conforme Cláusula 15 do contrato assinado entre as partes e Inciso II do Art. 79 da Lei 8.666/93; DATA DE ASSINATURA: 11/10/2012.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

ESPÉCIE: Termo de Contrato; CONTRATANTE: União Federal - Comando da Aeronáutica - Sétimo Comando Aéreo Regional; CONTRATADA: O S Alimentos Ltda ME.; Nº DÓ TERMO ADITI-VO/CONTRATO DE RECEITA: 2º Termo Aditivo ao Contrato de Receita nº 003/VII COMAR/2010; FINALIDADE: prorrogação do prazo de vigência e alteração do valor do contrato devido a reajuste; VALOR DÓ ADITIVO: R\$ 3.539,54 (três mil, quinhentos e trinta e nove reais e cinqüenta e quatro centavos); AMPARO LEGAL: Art. 15 da Portaria nº 1309/GC4/2004 e Cláusulas 6ª e 8ª do referido contrato; DATA DE ASSINATURA: 08/11/2012; VIGÊNCIA: 08/11/2012 a 08/11/2013.

AVISO DE LICITAÇÃO LEILÃO Nº 1/VII COMAR/2012

OBJETO: A presente licitação destina-se ao leilão de 14 (quatorze) viaturas de transporte de superfície, pertencentes ao patrimônio da Força Aérea Brasileira, conforme ANEXO I deste Edital; DATA E HORA DE ABERTURA: 26 de NOVEMBRO de 2012, às 10h (ho-HORA DE ABERTURA: 26 de NOVEMBRO de 2012, as 10n (norário local), no estacionamento do aeroporto da Ponta Pelada, situado na Av. Rodrigo Otávio s/nº - Crespo, Manaus-AM. Total de itens licitados: 14 (quatorze) veículos. Retirada do Edital, a partir de 08/11/2012 de segunda a quinta-feira das 09h às 11h e das 14h às 16h e sexta-feira das 09h às 11h, na Seção de Editais do Sétimo Comando Aéreo Regional (VII COMAR), situado na Av. Rodrigo Otávio, nº430. - Bairro Crespo - Manaus - AM, CEP 69073-177. Quaisquer outras informações poderão ser obtidas através do telefone (92) 2129-1773 ou ainda com o Leiloeiro Oficial Sr. Hugo Moreira Pimenta, nos telefones (92) 3651 1000 / 2770 / 3654 2885 e no site www.leilaomanaus.com.br

> Cel Int SERGIO MACHADO DE ANDRADE Ordenador de Despesas

AVISO DE REGISTRO DE PREÇOS

O Comando da Aeronáutica, através do VII COMAR, em cumprimento aos termos da Lei nº 8.666/93 e suas alterações posteriores, ao Dec. nº 3.931/01 e ao Pregão nº 17/VII COMAR/2012, PAG nº 10846/VII COMAR/2012, torna público o aviso de registro de preços da Ata nº 013/VII COMAR/2012, referente à eventual contratação de empresas especializadas em serviços de impressão gráfica e encadernação para o Sétimo Comando Aéreo Regional, conforme a seguir: Empresa: LUCIANA COSTA BENTES, R\$ 62.500,00. Vigência do registro: 05/10/2012 à 04/10/2013. Obs: A íntegra da Ata do Pregão encontra-se disponível no site: www.comprasnet.gov.br

> Cel Int SERGIO MACHADO DE ANDRADE Ordenador de Despesas

RESULTADO DE HABILITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 3/VII COMAR/2012

Objeto: Cessão por Arrendamento, na forma onerosa, de utilização por terceiros, de área patrimonial denominada Posto e Revenda de Combustível e Lubrificantes Alternativos, sob a responsabilidade patrimonial do Sétimo Comando Aéreo Regional, que consiste em uma área denominada Tombo nº AM-001.001, localizada na Av. Presidente Kennedy, s/n. A CPL informa que a empresa CIDADE COMÉRCIO DERIVADOS DE PETRÓLEO E TRANSPORTES LTDA, foi considerada INABILITADA, por não ter apresentado, na reunião de abertura dos envelopes de habilitação, a documentação exigida no Edital; e HABILITADA a empresa PRADO PETRÓLEO E COMÉRCIO LTDA - EPP, conforme Ata nº 24/VII COMAR/2012.

> Cel Int SERGIO MACHADO DE ANDRADE Ordenador de Despesas

BASE AÉREA DE MANAUS

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 47/2012 - UASG 120082

Nº Processo: 67292012464201243 . Objeto: Fornecimento de energia elétrica para as instalações da Unidade Consumidora nº 0872410-5 do 2°GAAAD. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXII da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Serviço prestado por concessionária de serviço público e o objeto do contrato é pertinente da concessão. Declaração de Dispensa em 31/10/2012. JOSE ROBERTO DE OLIVEIRA. Ordenador de Despesas. Ratificação em 07/11/2012. MARCO ANTONIO CARBALpesas . Ratificação em 0//11/2012 . MARCO ANTONIO CARBAL-LO PEREZ . Comandante do Sétimo Comando Aéreo Regional . Valor Global: R\$ 271.423,08 . CNPJ CONTRATADA : 02.341.467/0001-20 AMAZONAS DISTRIBUIDORA DE ENERGIA

(SIDEC - 07/11/2012) 120082-00001-2012NE800440

BASE AÉREA DE PORTO VELHO

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO

Homologo os trabalhos dos Servidores designados para processar e julgar a presente licitação, bem como seu resultado, de acordo com o que prescreve o inciso VI, artigo 43 da Lei nº 8.666/93 e Adjudico à empresa de construção civil DML Construções e Serviços Ltda, CNPJ nº 04.910.215/0001-09, o objeto desta licitação ao valor de R\$ 163.669,27 (cento e sessenta e três mil seiscentos e sessenta e nove reais e vinte e sete centavos).

TOMADA DE PREÇOS Nº 1/2012 - BAPV
PROCESSO Nº 67293.004196/2012-86

P.A.G. N° 57/BAPV/2012

Objeto: Construção de rede de esgotos e drenagem de águas pluviais na Vila dos Cabos da BAPV, mediante o regime de empreitada por preço global, com fornecimento de todo o material e mão-de-obra qualificada, conforme especificações e demais elementos técnicos constantes no Projeto Executivo e demais anexos do Edital.

> Porto Velho-RO, 6 de novembro de 2012 Cel Av AUGUSTO CESAR ABREU DOS SANTOS Ordenador de Despesas

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 24/2012 - UASG 120081

Nº Processo: 67293012089201221 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de Preços para aquisição eventual de cercas de proteção perimetral eletrificada e não eletrificada, itens que compõem o kit de cerca eletrificada e motores elétricos para automação de abertura e fechamento de portões residenciais metálicos deslizantes, acompanhados das partes/acessórios que os integram, com o fornecimento de material e mão-de-obra qualificada. Total de Itens Licitados: 00020 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 16h00 . Endereço: Base Aérea de Porto Velho - Av. Lauro Sodré S/n°, Bairro Belmont PORTO VELHO - RO . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012, às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 23/11/2012 às 10h15 site www.comprasnet.gov.br.

> AUGUSTO CESAR ABREU DOS SANTOS Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 120081-00001-2012NE800001

COMANDO-GERAL DE APOIO CENTRO LOGÍSTICO

EXTRATO DE CONTRATO Nº 42/CELOG/2011

ESPÉCIE: Termo de Contrato. CONTRATANTE: Centro Logístico da Aeronáutica, CONTRATADA: CLARO S.A. Nº do Contrato 042/CE-LOG/2011. ORIGEM: Pregão Eletrônico Nº. 036/CELOG/2011. OB-JETO: Prestação de Serviço Continuados Telefônicos Móvel Pessoal. VALOR: R\$ 61.364,70. (Sessenta e um mil trezentos e sessenta e quatro reais e setenta centavos). PROGRAMA/NATUREZA DE DES-PESA: 05.122.0750.2000.0001/339039. EMPENHO: 2011NE001196, PESA: 05.122.0750.2000.0001/339039. EMPENHO: 2011NE001196, de 08/12/2011. PROGRAMA/NATUREZA DE DESPESA: 05.122.2108.2000.0001/339039. EMPENHO: 2012NE000088, de 29/02/2012, 2012NE000124 de 14/03/2012. ASSINATURA: 14/10/2011. VIGÊNCIA: 12(doze) meses, a partir da data da assinatura, podendo, por interesse da Administração, ser prorrogado por período iguais e sucessivos, limitado a sua duração a 60(sessenta) meses, nos termo do inciso II do artigo 57, da Lei nº8.666, de 1993 ..

EXTRATO DO TERMO ADITIVO Nº 2, AO CONTRATO Nº 5/CABE/2007

ESPÉCIE: Termo de Contrato. CONTRATANTE: COMISSÃO AERONÁUTICA BRASILEIRA NA EUROPA. CONTRATADA: THALES SYSTEMES AEROPORTES S.A. Nº DO TERMO ADITIVO E DO CONTRATO: Nº 2 do Contrato 005/CABE/2007. FINALIDADE: Acréscimo do valor do contrato e alteração da duração do quinto ano do contrato CLS, estendendo o período de cobertura até 31/03/2013 e ajuste das horas de voo associadas. AMPARO LEGAL: Inciso IV do §1º do Art. 57 em conjunto com o Art. 65, "caput", combinado com seu inciso I, alínea "b", todos da Lei nº 8.666/93. VALOR: € 693,563.00. DATA DE ASSINATURA: 31/10/2012. VIGÊNCIA: 30/06/2014

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 7/CELOG/2008

OBJETO: Aquisição de aeronaves. AUTORIDADE SOLICITANTE: Brig Ar EDGARD DE OLIVEIRA JUNIOR.. AUTORIDADE RA-TIFICADORA: Maj Brig Ar ANTÔNIO GOMES LEITE FILHO. JUSTIFICATIVA: Conforme Letter of Request, de 04/11/2008. VA-LOR: U\$ 159,311,402.00 (cento e cinquenta e nove milhões, trezentos e onze mil e quatrocentos e dois dólares americanos). AM-PARO LEGAL: Inciso XIV, Art. 24 da Lei nº 8.666, de 21 de junho

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1. AO CONTRATO Nº 042/CELOG/2011

ESPÉCIE: Termo de Contrato. CONTRATANTE: Centro Logístico da Aeronáutica. CONTRATADA: CLARO S.A.. No DO TERMO ADITIVO E CONTRATO ORIGINAL: Termo Aditivo Nº 01 e Contrato Nº 042/CELOG/2011. FINALIDADE: Prorrogação do prazo de vigência do contrato nº 042/Celog/2011 . AMPARO LEGAL, Com fundamento nos termo do Inciso II E §2º do Art. 57, Lei No 8.666/93, de acordo com o disposto na Ficha de Justificativa de Alteração de Contrato No 010/CELOG/2012. ASSINATURA: 15/10/2012. VI-GÊNCIA: 12 (doze) meses a contar da data de assinatura do 1º Termo aditivo.

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 33/2012 - UASG 120071

Nº Processo: 67101012040201289 . Objeto: Registro de preços para eventual aquisição de MATERIAL PARA O CONTROLE DE DIS-TÚRBIO ČIVIL, visando atender às necessidades CENTRO LOGÍS-TICO DA AERONÁUTICA, conforme especificações e quantidades estabelecidas no Termo de Referência e neste Edital e seus Anexos. Total de Itens Licitados: 00028 . Edital: 08/11/2012 de 08h30 às 11h30 e de 13h às 15h30 . Endereço: Av Olavo Fontoura 1200-a (santana) SAO PAULO - SP . Entrega das Propostas: 22/11/2012 às

> OSWALDO MACHADO CARLOS DE SOUZA Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 120071-00001-2012NE000355

DEPÓSITO DE AERONÁUTICA DO RIO DE JANEIRO

EXTRATO DE CONTRATO Nº 16/2012 UASG 120035

Nº Processo: 67104001371201182. PREGÃO SISPP Nº 11/2012 Contratante: COMANDO DA AERO-NAUTICA -CNPJ Contratado: 33000118000179. Contratado: TE-LEMAR NORTE LESTE S/A -Objeto: Contratação de serviços de banda larga 1Mbps (um mega bit por segundo) sobre 8 (oito) linhas diretas. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 . Vigência: 01/08/2012 a 01/08/2013. Valor Total: R\$4.790,40. Fonte: 100000000 -

(SICON - 07/11/2012) 120035-00001-2012NE800162

2012NE800304. Data de Assinatura: 01/08/2012.

DIRETORIA DE MATERIAL AERONÁUTICO E BÉLICO PARQUE DE MATERIAL AERONÁUTICO

DE LAGOA SANTA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 17/2012 - UASG 120026

Nº Processo: 67113007113201281 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de artigos de padaria para a Seção de Subsistência do PA-MALS. Total de Itens Licitados: 00052 . Edital: 08/11/2012 de 09h00 às 11h30 e de 13h às 15h30 . Endereço: Avenida Brig. Eduardo Gomes, S/nº - (vila Asas) LAGOA SANTA - MG . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

> ALAN ALMEIDA RAMALHO BARBOSA Gestor de Licitações

(SIDEC - 07/11/2012) 120026-00001-2012NE000030

PARQUE DE MATERIAL AERONÁUTICO DE RECIFE

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: Termo de Contrato. Contratante: Parque de Material Aeronáutico de Recife. Contratada: PRO-QUALÍ ENGENHARIA E TECNOLOGIA LTDA. Segundo Termo Aditivo ao Contrato nº 026/PAMARF/2011. FINALIDADE: prorrogar por mais 90 (noventa) dias os prazos de vigência e de execução, com fundamento no Inciso II, do § 1°, do Art. 57, da Lei nº 8.666/93. Data de assinatura: 10 de agosto de 2012. Vigência: 12 de agosto de 2012 a 11 de novembro de

PARQUE DE MATERIAL AERONÁUTICO DE SÃO PAULO

EXTRATO DE PERMISSÃO DE USO

Processo Administrativo de Gestão: nº 67115.007791/2012-24. Modalidade: Dispensa de licitação. Permissionário: Fernando Aranha Fróes, RG: 283.652, CPF: 330.325.217-34. Objeto: Termo de Permissão de Uso a Titulo Precário e Oneroso nº 048/DCOM/2012, referente a utilização da área interna ociosa do hangar H-20 do PAMASP, para manutenção da aeronave Beechcraft H18S, antigo C-45 FAB 2889 - prefixo PT-KXG. Valor: R\$ 220,00 (duzentos e vinte reais). Data de Assinatura: 26 OUT 2012. Vigência: 01 NOV 2012 à 31 JAN 2013.

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 24/2012 - UASG 120068

 N° Processo: 67115006677201287 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aparelho Condicionador de r SPLIT- Capacidade de 18.000 Btu/s, 220V, Quente/Frio com controle remoto para comando das funções do equipamento. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 09h00 às 11h00 e de 13h às 15h00 . Endereço: Av Bras Leme, 3258 Santana - SAO PAULO - SP . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 27/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

ROLAND LEONARD AVRAMESCO Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 120068-00001-2012NE800211

COMANDO-GERAL DO PESSOAL DIRETORIA DE INTENDÊNCIA SUBDIRETORIA DE ABASTECIMENTO

AVISO DE ADIAMENTO PREGÃO Nº 12/2012

Comunicamos o adiamento da licitação supra citada , publicada no DOU de 30/10/2012,Entrega das Propostas: a partir de 30/10/2012, às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 21/11/2012, às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de Distintivo

CARLOS MIYADAIRA AMANCIO Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 120100-00001-2012NE800667

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 60/2012 - UASG 120100

Nº Processo: 67423004314201142 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição e instalação de forno combinado (COMAR VII) Total de Itens Licitados: 01078 . Edital: 08/11/2012 de 10h00 às 12h00 e de 13h às 16h00 . Endereço: Avenida Olavo Fontoura 1300 (santana) SAO PAULO - SP . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 27/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

EURICO JORGE DE LIMA Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 120100-00001-2012NE800025

DIRETORIA DE SAÚDE HOSPITAL DE AERONÁUTICA DE SÃO PAULO

RESULTADO DE HABILITAÇÃO

Foi habilitada a seguinte Empresa: CARDEAL GESTÃO EMPRESARIAL E SERVIÇOS LTDA, CNPJ: 05.703.030/0001-88.

ANTONIO ERNANI GRILLO JORDÃO Ordenador de Despesas

HOSPITAL DE AERONÁUTICA DE RECIFE

EXTRATO DE CONTRATO Nº 14/2009 UASG 120019

Nº Processo: 67437004847200951.

(SICON - 07/11/2012) 120019-00001-2012NE800061

PREGÃO SISPP Nº 35/2009 Contratante: COMANDO DA AERONAUTICA -CNPJ Contratado: 02162144000170. Contratado: SERTO - SERVICOS TECNICOS E -COMERCIO LTDA - ME. Objeto: Manutenção preventiva e corretiva nos equipamentos odontologicos e radiologicos da odontoclinica de recife. Fundamento Legal: Lei 8666/93 . Vigência: 15/12/2009 a 15/12/2010. Valor Total: R\$12.420,00. Fonte: 250120350 - 2012NE800753. Data de Assinatura: 15/12/2009.

EXTRATO DE CONTRATO Nº 15/2009 UASG 120019

Nº Processo: 67437004847200951

PREGÃO SISPP Nº 35/2009 Contratante: COMANDO DA AERONAUTICA -CNPJ Contratado: 02360051000150. Contratado: TEC BRASIL LTDA - EPP -Objeto: Manutencao preventiva e corretiva nos equipamentos odontologicos e radiologicos da odontoclinica de recife. Fundamento Legal: Lei 8666/93 . Vigência: 15/12/2009 a 15/12/2010. Valor Total: R\$41.100,00. Fonte: 100000000 - 2012NE800759. Data de Assinatura: 15/12/2009.

(SICON - 07/11/2012) 120019-00001-2012NE800061

EXTRATO DE CONTRATO Nº 16/2009 UASG 120019

Nº Processo: 67437004847200951.

PREGÃO SISPP N° 35/2009 Contratante: COMANDO DA AERONAUTICA -CNPJ Contratado: 06196142000152. Contratado: DENTAL SHALOM LTDA. - EPP -Objeto: Manutencao preventiva e corretiva nos equipamentos odontologicos e radiologicos da odontoclinica de recife. Fundamento Legal: Lei 8666/93 . Vigência: 15/12/2009 a 15/12/2010. Valor Total: R\$7.999,00. Fonte: 250120350 - 2012NE800211. Data de Assinatura: 15/12/2009.

(SICON - 07/11/2012) 120019-00001-2012NE800061

LABORATÓRIO QUÍMICO-FARMACÊUTICO

AVISO DE ALTERAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 1/DIRSA-LAQFA/2012

O Ordenador de Despesas do LAQFA faz saber que por razões administrativas, a seção de recebimento dos envelopes nº 01 e 02 da CONCORRÊNCIA 001/DIRSA-LAQFA/2012, prevista para às 14:00 horas do dia 05 de novembro de 2012, foi transferida para as 14:00 horas do dia 14 de novembro de 2012.

Cel Farm JORGE LUIZ PETRY

DEPARTAMENTO DE CONTROLE DO ESPAÇO AÉREO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2012 UASG 120036

Número do Contrato: 86/2011.

Nº Processo: 67600008484201116.

INEXIGIBILIDADE Nº 11/2011 Contratante: COMANDO DA AERONAUTICA -CNPJ Contratado: 43209436000106. Contratado: ACECO TI LTDA. -Objeto: Prorrogação de contrato de serviço de manutenção de sala-cofre. Fundamento Legal: Lei 8666/93. Vigência: 19/10/2012 a 18/10/2013. Valor Total: R\$630.203,28. Fonte: 250120388 - 2012NE800377. Data de Assinatura: 19/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 120036-00001-2012NE800377

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 37/2012 - UASG 120036

 N° Processo: 67600015015201226 . Objeto: Pregão Eletrônico - Serviço de recepção e de supervisão, nas dependências do Departamento de Controle do Espaço Aéreo (DECEA) e suas Unidades subordinadas, conforme especificações complementares constantes no Termo de Referência. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 16h00 . Endereço: Avenida General Justo, 160 - Centro RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br.

Cel Int LUIZ CARLOS MOREIRA LIMA Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 120036-00001-2012NE800005

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 22/2012

O Pregoeiro adjudica o objeto e o Ordenador de Despesas homologa o resultado do Pregão Eletrônico nº 022/DECEA/2012 - Contratação de empresa especializada para prestação de serviço telefônico fixo comutado, à empresa TELEMAR NORTE LESTE S/A, CNPJ 33.000.118/0001-79, Grupo 1, valor total: R\$54.423,09 (cinquenta e quatro mil, quatrocentos e vinte e três reais e nove centavos); e item 3, valor total: R\$ 23.149,44 (vinte e três mil, cento e quarenta e nove reais e quarenta e quatro centavos).

Cel Int LUIZ CARLOS MOREIRA LIMA

Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 120036-00001-2012NE800005

PARQUE DE MATERIAL DE ELETRÔNICA DA AERONÁUTICA DO RIO DE JANEIRO

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 48/2012 - UASG 120048

Nº Processo: 67611006136201258. Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de serviços de manutenção e calibração de INSTRUMENTOS DE MEDIDA, conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas no edital e seus anexos. Total de Itens Licitados: 00017. Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 16h00. Endereço: Www.comprasnet.gov.br . Acessolivre/consultas/avisodelicitações - RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 08h30 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 120048-00001-2012NE800049

PREGÃO Nº 49/2012 - UASG 120048

 N° Processo: 67611006208201267 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de serviços de atualização tecnológica dos dez radares meteorológicos DWSR 8500S e seus sistemas associados, instalados em Destacamentos e dependências do CINDACTA IV e do SIPAM, conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas no edital e seus anexos. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 16h00 . Endereço: Www.comprasnet.gov.br . Acessolivre/consultas/avisodelicitações – RIO DE JANEI-RO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h30 site www.comprasnet.gov.br

ADILSON DA SILVA LEMOS JUNIOR Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 120048-00001-2012NE800049

I CENTRO INTEGRADO DE DEFESA AÉREA É CONTROLE DE TRÁFEGO AÉREO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 54/2012 - UASG 120008

 N° Processo: 67612019533201280 . Objeto: Pregão Eletrônico - Fornecimento e instalação de 24 disjuntores dos painéis de baixa tensão e de reversão da Casa de Força do CINDACTA I Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 09h30 às 16h30 . Endereço: Shis- Qi-05 Area Militar / Caixa Postal 09-2892 Lago Sul - BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h30 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 23/11/2012 às 09h30 site www.comprasnet.gov.br.

CARLOS MINELLI DE SA Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 120008-00001-2012NE000117

AVISO DE REVOGAÇÃO PREGÃO Nº 50/2012

Fica revogada a licitação supracitada, referente ao processo N° 67612007746201269. Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de equipamentos e materiais de informática a serem utilizados no CINDACTA I e em seus Destacamentos subordinados.

CARLOS MINELLI DE SA Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 120008-00001-2012NE000117

II CENTRO INTEGRADO DE DEFESA AÉREA E CONTROLE DE TRÁFEGO AÉREO

EXTRATO DE CONTRATO Nº 37/2012 UASG 120072

Nº Processo: 67613006637201214.

TOMADA DE PREÇOS Nº 11/2012 Contratante: COMANDO DA AERONAUTICA -CNPJ Contratado: 79785432000105. Contratado: UEME CONSTRUCAO CIVIL LTDA -Objeto: Construir sítio me teorológico para torre anemométrica da EMA e EMS de contingência no Destacamento de Controle do Espaço Aéreo de Santa Maria (DT-CEA SM), conforme projeto básico nº 04/AEEN/2012, especificação técnica nº 37/AEEN/2012 e anexos. Fundamento Legal: Lei 8.666/93. Vigência: 31/10/2012 a 29/05/2013. Valor Total: R\$148.387,55. Fonte: 250120388 - 2012NE801645. Data de Assinatura: 31/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 120072-00001-2012NE800002

AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO Nº 70/2012

Comunicamos que o edital da licitação supra citada, publicada no DOU de 14/09/2012 foi alterado. Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de Curso de Língua Espanhola Intermediário - Módulos I e II, para militares dos Destacamentos de Controle do Espaço Aéreo de Uruguaiana, Catanduvas e Foz do Iguaçu, conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas neste Edital e seus anexos.

Total de Itens Licitados: 00003 Novo Edital: 08/11/2012 das 08h30 às 12h00 e d13h30 às 17h00. Endereço: Av. Erasto Gaertner, 1000 - Bacacheri, C. Postal Nr 4083 CURITIBA - PR. Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 21/11/2012, às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br.

> LUIZ RICARDO DE SOUZA NASCIMENTO Ordenador de Despesas

ISSN 1677-7069

(SIDEC - 07/11/2012) 120072-00001-2012NE800002

AVISO PREGÃO Nº 79/2012

Comunicamos a reabertura de prazo da licitação supracitada, processo Nº 1136/2012., publicada no DOU de 18/10/2012. Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação do serviço de controle de qualidade em análises clínicas, conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas neste Edital e seus anexos. Novo Edital: 08/11/2012 das 08h30 às 12h00 e d13h30 às 17h00. Endereço: Av. Erasto Gaertner, 1000 - Bacacheri, C. Postal Nr 4083 CURITIBA - PR Entrega das Propostas: a partir de 18/10/2012 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 21/11/2012, às 14h00 no site www.comprasnet.gov.br.

> LUIZ RICARDO DE SOUZA NASCIMENTO Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 120072-00001-2012NE800002

RESULTADO DE HABILITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 25/CINDACTA II/2012

1) O CINDACTA II torna público o resultado da fase de habilitação da Tomada de Preços nº 025/CINDACTA II/2012 cujo objeto é Conservar e manter a fachada da torre de controle (TWR) do Destacamento de Controle do Espaço Aéreo de Santa Maria (DTCEA SM). Não foram recebidos envelopes de Documentação e Proposta de Preços. A licitação foi deserta.

Cel Av LUIZ RICARDO DE SOUZA NASCIMENTO

Ordenador de Despesas

IV CENTRO INTEGRADO DE DEFESA AÉREA E CONTROLE DE TRÁFEGO AÉREO

RETIFICAÇÃO

No Extrato de Contrato Nº 28/2012 publicado no DOU de 03/10/2012, Seção 3, Pág. 19. Onde se lê: Vigência: 01/10/2012 a 29/01/2013 Leia-se: Vigência: 24/10/2012 a 01/03/2013

(SICON - 07/11/2012) 120094-00001-2012NE800190

INSTITUTO DE CONTROLE DO ESPAÇO AÉREO

EXTRATO DE CONTRATO Nº 9/2012 UASG 120067

Nº Processo: 67610002512201245

PREGÃO SISPP Nº 30/2012 Contratante: COMANDO DA AERO-NAUTICA - CNPJ Contratado: 03976670000136. Contratado: ADIL-SON MAIA - EPP -Objeto: Contratação de empresa especializada para a Reforma da Gráfica do ICEA. Fundamento Legal: LEI 8.666/93 . Vigência: 05/11/2012 a 05/03/2013. Valor Total: R\$90.799,00. Fonte: 250120388 - 2012NE800395. Data de Assinatura: 05/11/2012.

(SICON - 07/11/2012) 120067-00001-2012NE800001

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 50/2012 - UASG 120067

Nº Processo: 2718/ICEA/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de materiais permanentes de informática. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h30 às 16h30 . Endereço: Avenida Mal. do Ar Eduardo Gomes, 50 Vila Das Acácias Campus do Dcta - SAO JOSE DOS CAMPOS - SP . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

> LEANDRO COSTA DE ANDRADE Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 120067-00001-2012NE800001

pelo código 00032012110800028

DEPARTAMENTO DE CIÊNCIA E TECNOLOGIA AEROESPACIAL CENTRO DE LANÇAMENTO DA BARREIRA DO INFERNO

AVISO TOMADA DE PREÇO Nº 2/CLBI/2012

Processo: 106/CLBI/2011

A Comissão Permanente de Licitações do CLBI comunica às empresas TALDI COMERCIO INDUSTRIA E SERVIÇOS LTDA, CNPJ 09.337.991/0001-77 e MUNDO ELÉTRICO LTDA ME, CNPJ 02.155.614/0001-78, a fixação de prazo de oito dias úteis para apresentação de novas propostas escoimadas das causas que geraram a desclassificação de suas propostas, conforme parágrafo 3°, artigo 48, Lei 8.666/93.

Cel Av MARCO ANTÔNIO VIEIRA DE REZENDE

Ordenador de Despesas

AVISOS DE REVOGAÇÃO TOMADA DE PRECOS Nº 3/2012

Fica revogada a licitação supracitada, referente ao processo Nº 67703001693201172. Objeto: Contratação de empresa de engenharia especializada para construção da Casa de Apoio e Abrigo do Quadro Geral de Força e Adaptação da rede Elétrica das Plataformas, visando atender às necessidades do Centro de Lançamento da Barreira do Inferno

(SIDEC - 07/11/2012) 120015-00001-2012NE800006

CONCORRÊNCIA Nº 3/2012

Fica revogada a licitação supracitada, referente ao processo Nº 67703006088201015. Objeto: Serviço de Manutenção, Conservação e Pintura dos Apartamentos do Prédio E-026.

> MARCO ANTONIO VIEIRA DE REZENDE Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 120015-00001-2012NE800006

GRUPAMENTO DE INFRAESTRUTURA E APOIO DE SÃO JOSÉ DOS CAMPOS

AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO Nº 183/2012

Comunicamos que o edital da licitação supra citada, publicada no DOU de 06/11/2012 foi alterado. Objeto: Pregão Eletrônico - O objeto da presente licitação é o registro de preços de gases de nitrogênio, conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas no Edital e seus anexos.

Total de Itens Licitados: 00003 Novo Edital: 08/11/2012 das 08h00 às 17h00 . Endereço: Praça Marechal do Ar Eduardo Gomes, 50 - Vila Das Acácias SAO JOSE DOS CAMPOS - SP. Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 22/11/2012, às 14h00 no site www.comprasnet.gov.br.

> HUMBERTO DE FARIA ALVIM Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 120016-00001-2012NE800004

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 149/2012 - UASG 120016

Nº Processo: 67720011503201206 . Objeto: Pregão Eletrônico -Aquisição de motor endodôntico e localizador apical Total de Itens Licitados: 00002 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Praça Marechal do Ar Eduardo Gomes, 50 - Vila Das Acácias SAO JOSE DOS CAMPOS - SP . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 120016-00001-2012NE800004

PREGÃO Nº 161/2012 - UASG 120016

Nº Processo: 6772011802201232 . Objeto: Pregão Eletrônico - O objeto da presente licitação é a escolha da proposta mais vantajosa para a aquisição de materiais de proteção e segurança, conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas no Edital e anexos. Total de Itens Licitados: 00005 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 17h00 . Endereço: Praça Marechal do Ar Eduardo Gomes, 50 - Vila Das Acácias SÁO JOSE DOS CAMPOS - SP . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 120016-00001-2012NE800004

PREGÃO Nº 167/2012 - UASG 120016

Nº Processo: 67720011327201202 . Objeto: Pregão Eletrônico - O objeto da presente licitação é a escolha da proposta mais vantajosa para a aquisição de Relógio de ponto. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 17h00 . Endereço: Praça Marechal do Ar Eduardo Gomes, 50 - Vila Das Acácias Vila Das Acácias -SAO JOSE DOS CAMPOS - SP . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 120016-00001-2012NE800004

PREGÃO Nº 320/2012 - UASG 120016

Nº Processo: 67720016220201242 . Objeto: Pregão Eletrônico Aquisição de bolsas e pastas. Total de Itens Licitados: 00002 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 17h00 . Endereço: Praça Marechal do Ar Eduardo Gomes, 50 - Vila Das Acácias SAO JOSE DOS CAMPOS -SP. Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

> HUMBERTO DE FARIA ALVIM Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 120016-00001-2012NE000077

RETIFICAÇÃO

No DOU nº 211, de 31 out. 2012, Seção 3, pág. 24, que publicou o Extrato de Registro de Preços nº 222/GIA-SJ/2012, "onde se lê: 2) Nº da Ata/Promitente/Valor: 076 - COMERCIAL GAIA LTDA - EPP - R\$ 350.831,90, leia-se: 2) Nº da Ata/Promitente/Valor: 076 - COMERCIAL GAIA LTDA - EPP - R\$ 320.831,90".

DEPARTAMENTO DE ENSINO ACADEMIA DA FORÇA AÉREA

AVISOS DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 9/2012 - UASG 120060

Nº Processo: 67510.15510201244 . Objeto: Contratação de empresa especializada para execução de serviço de recuperação do pavimento asfáltico da pista de pouso do Setor Operacional Oeste da AFA, conforme especificações técnicas Nº 11/AFA-SENG/2012 e Projeto Básico em anexo. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 16h30 . Endereço: Estrada de Aguai S/n Campo Fontenelle - PIRASSUNUNGA - SP . Entrega das Propostas: 11/12/2012 às 09h00

(SIDEC - 07/11/2012) 120060-00001-2012NE800245

PREGÃO Nº 43/2012 - UASG 120060

Nº Processo: 67510.16243201222 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de combustíveis e lubrificantes automotivos as necessidades da Divisão de Instrução de Voo da Academia da Força Aérea, conforme quantidade e especificações constante do Termo de Refrência. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 16h30. Endereço: Estrada de Aguai S/n Campo Fontenelle - PIRASSUNUNGA - SP. Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 120060-00001-2012NE800245

PREGÃO Nº 44/2012 - UASG 120060

Nº Processo: 67510.16281201285 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de material elétrico para atender as necessidades da Subdivisão de Infraestrutura da Academia da Força Aérea, conforme quantidade e especificações constante do Termo de Refrência. Total de Itens Ligitados: 00017. Licitados: 00017 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 16h30 . Endereço: Estrada de Aguai S/n Campo Fontenelle - PI-RASSUNUNGA - SP . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 120060-00001-2012NE800245

PREGÃO Nº 1062/2012 - UASG 120060

Nº Processo: 67510.14408201221 . Objeto: Pregão Eletrônico - OB-JETO RESUMIDO: Elaboração de Registro de preços para futuras Aquisições de Caixas de Correspondências para a Prefeitura de Aeronáutica de Pirassununga, conforme as especificações e as quantidades constante do Termo de Referência. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 16h30 . Endereço: Estrada de Aguai S/n Campo Fontenelle - PIRASSUNUN-GA - SP . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 28/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 120060-00001-2012NE800245

PREGÃO Nº 1070/2012 - UASG 120060

Nº Processo: 67510.15479201241 . Objeto: Pregão Eletrônico - Objeto Resumido: Elaboração de Registro de Preços para futuras Aquisições de Material Químico para a Academia da Força Aérea, conforme as especificações e as quantidades constante do Termo de Referência. Total de Itens Licitados: 00006 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 16h30 . Endereço: Estrada de Aguai $\ensuremath{\mathrm{S/n}}$ Campo Fontenelle - PIRASSUNUNGA - SP . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

> ALEXANDRE LICHTLER Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 120060-00001-2012NE800245

CENTRO DE INSTRUCÃO E ADAPTAÇÃO

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 121/2012 - UASG 120024

Nº Processo: 67530009890201240 . Objeto: Pregão Eletrônico Aquisição de Gêneros Alimentícios (Hortifruti), conforme especificações constantes no Termo de Referência Anexo I. Total de Itens Licitados: 00085 . Edital: 08/11/2012 de 09h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Av. Santa Rosa, Nr.10 São Luiz - Pampulha -BELO HORIZONTE - MG . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: Em caso de divergência entre as especificações do objeto descritas no comprasnet e as especificações técnicas constantes no Termo de Referência - Anexo I, o licitante deverá obedecer a este

(SIDEC - 07/11/2012) 120024-00001-2012NE000013

PREGÃO Nº 123/2012 - UASG 120024

Nº Processo: 675309939201264 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de Gêneros Alimentícios (Padaria), conforme especificações constantes no Termo de Referência Anexo I. Total de Itens Licitados: 00023 . Edital: 08/11/2012 de 09h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 Endereço: Av. Santa Rosa, Nr.10 São Luiz - Pampulha - BELO HORIZONTE - MG . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: Em caso de divergência entre as especificações do objeto descritas no comprasnet e as especificações técnicas constantes no Termo de Referência - Anexo I, o licitante deverá obedecer a este último.

> ALEXANDRE FALCONIERE DE TORRES Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 120024-00001-2012NE000013

ESCOLA DE ESPECIALISTAS

AVISO DE REVOGAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 6/2012

Fica revogada a licitação supracitada, referente ao processo Nº 67540015933201215. Objeto: Execução de obra, com fornecimento de material e mão-de-obra, visando reformar a pista de atletismo da EEAR, conforme especificações técnicas constantes nos anexos do edital convocatório.

> SANDRO KONESKI PINTO Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 120064-12006-2012NE800082

RESULTADO DE HABILITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 5/EEAR/2012

A Comissão Permanente de Licitações da EEAR torna público o resultado da habilitação da licitação em epígrafe declarando habilitadas as empresas JOÃO HENRIQUE COELHO DE CARVA-LHO - EPP, HECOSE CONSTRUTORA Ltda. LILIAN DE L. PE-DREIRA - EPP e SUBITONI ENGENHARIA, CONSTRUTORA E COM. Ltda.-EPP; Prazo Recursal: até dia 16 nov. 2012, às 16:30h. Caso não haja interposição de recursos, a reunião para abertura dos envelopes de propostas de preços ocorrerá às 10:00 h do dia 19 nov. 2012. Cópia da Ata poderá ser obtida junto à Seção de Licitações na Av. Brig. Adhemar Lyrio, s/nº, Pedregulho, Guaratinguetá - SP.

> ROBSON DE FIGUEIREDO DOS SANTOS Presidente da Comissão

ESCOLA PREPARATÓRIA DE CADETES-DO-AR

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 19/2012 - UASG 120025

Nº Processo: 67550007401201287 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de Preços, do tipo menor preço por item e por lote , para a contratação de pessoa jurídica para realizar serviços de reparos em telhados. Total de Itens Licitados: 00030 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 16h00. Endereço: Rua Santos Dumont, Nr. 149 Bairro Sao Jose - BARBACENA - MG . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

> JOSE ANTONIO DA SILVEIRA Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 120025-00001-2012NE800025

UNIVERSIDADE DA FORCA AÉREA BRASILEIRA DIVISÃO ADMINISTRATIVA

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

ESPÉCIE: Termo Aditivo; Nº PROCESSO: 5078/UNIFA/2009; CONTRATANTE: Comando da Aeronáutica, por intermédio da Universidade da Força Aérea; CNPJ: 00.394.429/0058-46; CONTRA-TADO: ECT - Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos; CNPJ: 34.028.316/0002-94; N° DO TERMO ADITIVO E CONTRATO ORIGINAL: 4° Termo Aditivo ao Contrato nº 004/DEPENS-UNI-FA/2009 (9912243599); FINALIDADE: Prorrogação da vigência do Contrato original por mais 12 meses; FUNDAMENTO LEGAL: Item 7.1 da Cláusula Sétima - DA VIGÊNCIA do referido Termo; VI-GÊNCIA: 31/08/2012 a 30/08/2013; Valor Total: R\$ 15.371,35; DA-TA DA ASSINATURA: 31/08/2012.

ESPÉCIE: Termo Aditivo; Nº PROCESSO: 5078/UNIFA/2009: CONTRATANTE: Comando da Aeronáutica, por intermédio da Universidade da Força Aérea; CNPJ: 00.394.429/0058-46; CONTRA-TADO: ECT - Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos; CNPI: 34.028.316/0002-94; N° DO TERMO ADITIVO E CONTRATO ORIGINAL: 4° Termo Aditivo ao Contrato n° 005/DEPENS-UNI-FA/2009 (9912243590); FINALIDADE: Prorrogação da vigência do Contrato original por mais 12 meses; FUNDAMENTO LEGAL: Item 7.1 da Cláusula Sétima - DA VIGÊNCIA do referido Termo; VI-GÊNCIA: 31/08/2012 a 30/08/2013; Valor Total: R\$ 35.922,34; DA-TA DA ASSINATURA: 31/08/2012.

COMANDO DA MARINHA

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

Registrador: Gabinete do Comandante da Marinha. Espécie: Ata de Registro de Preços nº 007/2012. Objeto: o registro de preços para eventual contratação de serviços de empresa especializada para prestação serviço de reservas de hospedagens em hotéis nacionais. Licitação: Pregão Eletrônico SRP nº 08/2012; Data da assinatura: 22/10/12; Prazo de Vigência: 22/10/2012 até 22/10/2013; Empresa AMAV'S TURISMO LTDA - ME - CNPJ 06.071.701/0001-06; Valor Total: R\$ 1.348,000,00:

AVISO DE ANULAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 7/2012

Fica anulada a licitação supracitada, referente ao processo Nº 61001010603201246 . Objeto: Aquisição de Equipamentos de Informática.

> REGIS MELLO NOGUEIRA Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 711000-00001-2012NE000246

SECRETARIA DA COMISSÃO INTERMINISTERIAL PARA OS RECURSOS DO MAR

EXTRATO DE CONTRATO

Espécie: Contrato nº 12000/2012-025/00, celebrado entre a UNIÃO, por intermédio da MARINHA DO BRASIL, representada pela SE-CRETARIA DA COMISSÃO INTERMINISTERIAL PARA OS RE-CURSOS DO MAR-SECIRM e a Fundação de Estudos do Mar-FEMAR. Objeto: Para prestar assessoria e acompanhamento Técnico-Científico do PSRM e na assessoria de implementação das redes de observação para a coleta de dados oceanográficos e meteorológicos. Data da assinatura: 15 de outubro de 2012. Signatários: Capitão-de-Mar-e-Guerra Raimundo Medeiros Filho, pela SECIRM, e o Vice-Almirante (RM1) Lucio Franco de Sá Fernandes, pela FEMAR.

COMANDO DE OPERAÇÕES NAVAIS 1º DISTRITO NAVAL

AVIȘO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 35/2012 - UASG 781000

 N° Processo: 62002006593201205 . Objeto: registro de preços para eventual contratação de serviços de locação de veículos tipo Sedan executivo blindado, sem motorista, conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas neste Edital e seus anexos. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h30 às 11h30 e de 13h às 15h30 . Endereço: Praca Maua, 65 Centro Centro - RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 09h30 site www.comprasnet.gov.br.

LEANDRO BRUNELIO DE ALMEIDA

(SIDEC - 07/11/2012) 781000-00001-2012NE000396

CAPITANIA DOS PORTOS DO ESPÍRITO SANTO

EXTRATO DE CONTRATO

CONTRATO ADMINISTRATIVO DE ADESÃO A SRP Nº 1/2012 Adesão a ATA nº 13/2011, do Pregão 033/2011, do Departamento de Polícia Rodoviária Federal-DF, firmado entre a Capitania dos Portos do Espírito Santo e a Empresa CLARO S/A, tendo como objeto a prestação de serviço de telefonia móvel e transmissão de dados via rede móvel, em vigor por 24 meses após publicação.

2º DISTRITO NAVAL BASE NAVAL DE ARATU

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

Gerenciador: BASE NAVAL DE ARATU; Espécie: ARP nº 025/2012 - PE nº 040/2012; Objeto: Eventual contratação de serviço de manutenção corretiva das instalações da BNA e dos PNR's localizados nas Vilas Navais de Inema e da Barragem; Registrada: Elipse Serviços Ltda, CNPJ nº 16.736.929/0001-13 - R\$ 5.631.430,40; Data da Assinatura: 31/10/2012; Validade: 12 meses. Divulgado no SISRP.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Contratada: José Carlos Pereira França, CPF nº 193.370.865-49; Espécie: Termo Aditivo ao Contrato nº 82801/2010-022/02; Objeto: Alteração das Cláusulas Nona (DA VERBA), Décima (DO PREÇO), Décima Terceira (DOS PRAZOS) e Décima Sexta (DA GARAN-TIA), todas do Acordo Inicial; Em vigor a contar da assinatura; Data de assinatura: 01/11/2012.

CENTRO DE INTENDÊNCIA DA MARINHA **EM SALVADOR**

EXTRATOS DE REGISTROS DE PREÇOS

ATAS DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 50 a 65/2012; Pregão Ele-

Registrada: J.DEB EQUIPAMENTOS INOXIDÁVEIS LTDA, Ata Registrada nº 50/2012 - CNPJ: 04.307.824/0001-60. Itens 05; 06; 22; 23; 24; 25; 27; 28; 33; 37; 38; 43; 47; 52; 59; 61; 62; 70; 72; 82; 83; 85 e 88 . Valores unitários: R\$ 69,04; 57,89; 29,97; 22,48; 10,29; 0,67; 19,69; 30,30; 226,98; 934,99; 54,94; 10,98; 674,60; 704,99; 35,89; 3.299,97; 60,70; 1.134,99; 253,99; 97,53; 89,98; 72,98; 111,98 e 175.98

Registrada: PONTOTEC COMÉRCIO DE EQUIPAMENTOS DE COZINHA LTDA, Ata Registrada nº 51/2012, CNPJ: 06.022.558/0001-54. Itens: 02; 03; 48; 51; 66 e 76. Valores unitários: R\$ 482,90; 612,40; 248,70; 45,00; 1.464,00 e 1.099,00.

Registrada: CASA & BAR BRASIL COMÉRCIO DE UTILIDADES DO LAR LTDA-ME. Ata Registrada n° 52/2012. CNPJ: 06.865.579//0001-31. Itens: 35; 41; 42; 44; 55; 56; 57; 58; 77; 94 e 96 . Valores unitários: R\$ 27,88; 14,50; 27,60; 20,10; 97,00; 0,98; 63,70; 123,00; 8,79; 9,04 e 6,10.

Registrada: ML & HL COMERCIAL LTDA. Ata Registrada nº 53. CNPJ 14.549.147/0001-40. Itens: 01; 12 e 84. Valores unitários: R\$ 4.279,99; 1.700,00 e 2.198,00.

Registrada: ATLANTIS COMÉRCIO DE MAQUINAS E EQUIPA-MENTOS LTDA-EPP. Ata Registrada nº 54/2012 CNPJ: 10.596.399/0001-79. Itens: 18; 19 e 63. Valores unitários: R\$ 30,55; 97.96 e 179.99.

Registrada: MULTICODI DISTRIBUIDORA LTDA. Ata Registrada nº 55/2012. CNPJ: 03.298.936/0001-39. Item: 20. Valor unitário: R\$ 158,79.

Registrada: JERBA COMERCIAL LTDA. Ata Registrada nº 56/2012. CNPJ: 17.544.123/0001-96. Item: 64. Valor unitário: R\$

Registrada: POLUX COMERCIAL LTDA. Ata Registrada nº 57/2012. CNPJ: 12.287.498/0001-. Itens: 10; 67 e 86. Valores unitários: R\$ 1.632,94; 3.488,00 e 1.899,00.



Registrada: ALJA COMERCIO E INSTALAÇÃO LTDA-EPP. Ata Registrada nº 58/2012. CNPJ: 12.643.855/0001-10. Item 21. Valor unitário: R\$ 1.345.00 .

Registrada: CLARILDA MENEZES BRITO Ltda. Ata Registrada nº 59/2012. CNPJ: 08.793.939/0001-62. Item: 9; 13; 14; 49; 50; 78; 81; 92 e 93. Valores unitários: R\$ 16,80; 89,53; 112,50; 10,00; 10,95; 1,91; 7,41; 55,57 e 66,50 .

Registrada: LPK LTDA. Ata Registrada nº 60/2012 CNPJ: 00.535.560/0001-40. Itens: 11; 26; 29 e 60. Valores unitários: R\$ 28.99; 48.99; 94.50 e 50.50 .

Registrada: DILON DIRCEU LONGO & CIA LTDA. Ata Registrada nº 61/2012. CNPJ: 92.823.764/0001-03. Item: 7. Valor unitário: R\$ 1 359 98

Registrada: MAQUITEC MÁQUINAS E EQUIPAMENTOS LTDA-ME. Ata Registrada nº 62/2012. CNPJ: 10.506.096/0001-18. Itens: 54 e 69. Valores unitários: R\$ 989.00 e 838.00 .

Registrada: MR DE OLIVEIRA CHAVES-ME. Ata Registrada nº 63/2012. CNPJ: 12.027.340/0001-95. Item: 90. Valor unitário: R\$ 22.90

Registrada: RAC COMÉRCIO E SERVIÇOS EIRELI. Ata Registrada nº 64/2012. CNPJ: 04.762,458/0001-39. Item: 8; 15; 16; 17; 30; 32; 34; 36; 53; 68; 74; 75; 79; 87 e 89. Valores unitários: R\$ 27,70; 17,89; 248,00; 390,00; 14,80; 44,50; 67,00; 83,50; 107,98; 52,97; 5,00; 4,00; 4,80; 41,80 e 18,00 .

Registrada: CASA & BAR BRASIL COMÉRCIO DE UTILIDADES DO LAR LTDA-ME. Ata Complementar Registrada nº 77/2012. CNPJ: 06.865.579/0001-31. Itens: 65 e 71 . Valores unitários: R\$ 28,99 e 134,90 .

Registrada: RAC COMÉRCIO E SERVIÇOS EIRELI. Ata Complementar Registrada nº 76/2012. CNPJ: 04.762.458/0001-39. Item: 31. Valore unitário: R\$ 34,00.

Registrador: Centro de Intendência da Marinha em Salvador.

Objeto: Registro de Preços visando à aquisição, eventual e futura, de material de cozinha para fornecimento as Organizações Militares subordinadas ao Comando do 2º Distrito Naval (Com2ºDN), bem como aos navios em trânsito. Vigência 02/11/2012 à 01/11/2013. Data da Assinatura: 01/11/2012.

HOSPITAL NAVAL DE SALVADOR

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇO.

Ata de Registro de Preços nº 82700/12-045/00 - PE 015/2012- Objeto: Registro de preços de Reagentes e Materiais de Laboratório para o HNSa. Data da assinatura: 24/10/2012. Prazo de vigência: 24/10/2013, Valor Global da Ata R\$ 44.100,00.

Empresa: Biotrade Produtos para Laboratório - CNPJ 02.712.393/0001-91 Valor: R\$ 44.100,00.

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Empresa: ESCOLA DE FORMA?O E APERFEIÇOAMENTO PRO-FISSIONAL PIERRE FAUCHARD Espécie: Termo Aditivo n.º 82700/10-090/03 ao Contrato 82700/10-090/00. Objeto: Altera?o das Cláusulas terceira e Oitava. Data da assinatura: 09/11/2012. Prazo de vigência: Até 09/11/2013.

Empresa: Mult Construções LTDA-ME. Espécie: Termo Aditivo n.º 82700/12-061/01 ao Contrato 82700/12-061/00. Objeto: Alteração das Cláusulas segunda, terceira, quarta, sétima e oitava. Data da assinatura: 07/11/2012. Prazo de vigência: 17/11/2012.

Empresa: Potencial Engenharia e Instalações LTDA. Espécie: Termo Aditivo n.º 82700/12-047/01 ao Contrato 82700/12-047/00. Objeto: Alteração das Cláusulas terceira, quarta e sétima. Data da assinatura: 08/11/2012. Prazo de vigência: 19/01/2013.

3º DISTRITO NAVAL CAPITANIA DOS PORTOS DA PARAÍBA

EXRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Termo Aditivo ao Termo de Credenciamento nº 83330/2011/055/01 celebrado entre a Capitania dos Portos da Paraíba e a Dra Kaline Vilar Lo Castro..Prazo de Vigência: terá início na data da sua assinatura, encerrando sua vigência em 19/10/2013.Data da Assinatura: 20/10/2012 por CF VICTOR JERONIMO BUARQUE DE PAULA.

Termo Aditivo ao Termo de Credenciamento n? 83330/2011/054/01 celebrado entre a Capitania dos Portos da Paraba e o Instituto de Olhos e Visão Ltda.Prazo de Vigência: ter início na data da sua assinatura, encerrando sua vigência em 19/10/2013...Data da Assinatura: 20/10/2012 por CF VICTOR JERONIMO BUARQUE DE PATILA

CENTRO DE INTENDÊNCIA DA MARINHA EM NATAL

EXTRATO DE COOPERAÇÃO

Espécie: ACORDO DE COOPERAÇÃO. Partes: Consultoria jurídica da União no Estado do Rio Grande do Norte e o Centro de Intendência da Marinha em Natal celebraram o Acordo de Cooperação nº 11/2012, destinado à implantação, consolidação e execução do projeto contratação eficiente, estruturado nos seguintes eixos: - Adoção de medidas voltadas à efetivação do princípio da eficiência na Administração Pública, por meio da padronização de modelos de minutas de editais, contratos, termos de referência e outros; - Compartilhamento dos modelos padronizados de minutas com os órgãos partícipes; e - Adoção, pelos órgãos partícipes, dos modelos padronizados de minutas, mediante certificação expressa nos autos do processo administrativo, bem como de um protocolo de procedimentos, propostos pela CJU. data da assiantura: 30 de outubro de 2012.

ESCOLA DE APRENDIZES-MARINHEIROS DO CEARÁ

EXTRATO DE CONTRATO

Contratada: GEOPAC ENGENHARIA E CONSULTORIA LTDA - EPP, CNPJ: 10.551.296/0001-92; Espécie: Contrato n.º 83601/2012-043/00; Objeto: contratação de empresa de engenharia especializada em construção civil para execução do serviço de Reforma e Recuperação de 03 (três) Banheiros dos Alojamentos de Alunos na Escola de Aprendizes-Marinheiros do Ceará; Valor: R\$ 79.545,28; Data da Assinatura: 06/11/2012; Prazo de Vigência: 06/11/2012 a 14/01/2013.

HOSPITAL NAVAL DE NATAL

EXTRATO DE COOPERAÇÃO

Espécie: Acordo de Cooperação que entre si celebram a Consultoria Jurídica da União no Estado do Rio Grande do Norte (CJU/RN) e o Hospital Naval de Natal (HNNa). Objeto: a implementação, consolidação e execução compartilhada do Projeto Contratação Eficiente, mediante a adoção de medidas voltadas à efetivação do princípio da eficiência na Administração Pública, por meio da padronização de modelos de minutas de editais, contratos, termos de referência e outros, de interesse comum entre a CJU/RN e o HNNa. Data da assinatura: 30/10/2012. Assinam: EDSON COLLET IBIAPINA - Coordenador-Geral da CJU/RN e CMG (Md) SÉRGIO DE SOUZA MENDES - Diretor do HNNa.

4º DISTRITO NAVAL HOSPITAL NAVAL DE BELÉM

EXTRATOS DE CREDENCIAMENTOS

Contratada: DIAGNÓSTICOS POR IMAGEM LTDA. Espécie: Termo de Credenciamento nº 84700/2012-092/00.0bjeto: Prestação de Serviços de Diagnóstico por Imagem, complementar e/ou suplementar, aos usuários do Sistema de Saúde da Marinha na cidade de BELÉM (PA), nas clínicas e especialidades constantes da proposta do credenciado, para cujos serviços foi considerado habilitado. Prazo de Vigência: 30/10/2012 a 05/11/2013. Data da Assinatura: 30 de Outibro de 2012

Contratada: CLÍNICA DE TOMOGRAFIA E RESSONÂNCIA MAGNÉTICA. Espécie: Termo de Credenciamento nº 84700/2012-085/00.Objeto: Prestação de Serviços de Diagnóstico por Imagem, complementar e/ou suplementar, aos usuários do Sistema de Saúde da Marinha na cidade de São Luís (MA), nas clínicas e especialidades constantes da proposta do credenciado, para cujos serviços foi considerado habilitado. Prazo de Vigência: 24/09/2012 a 30/11/2013. Data da Assinatura: 24 de Setembro de 2012.

Contratada: H.N MURAMAKI & CIA LTDA. Espécie: Termo de Credenciamento nº 84700/2012-091/00.Objeto: Prestação de Serviços de Diagnóstico por Imagem, complementar e/ou suplementar, aos usuários do Sistema de Saúde da Marinha na cidade de SANTARÉM (PA), nas clínicas e especialidades constantes da proposta do credenciado, para cujos serviços foi considerado habilitado. Prazo de Vigência: 23/10/2012 a 23/10/2013. Data da Assinatura: 23 de Outubro de 2012.

Contratada: SOCIEDADE BENEFICENTE SÃO CAMILO. Espécie: Termo de Credenciamento nº 84700/2012-050/00.Objeto: Prestação de Serviços MÉDICOS, complementar e/ou suplementar, aos usuários do Sistema de Saúde da Marinha na cidade de SANTAREM (PA), nas clínicas e especialidades constantes da proposta do credenciado, para cujos serviços foi considerado habilitado. Prazo de Vigência: 28/09/2012 a 05/11/2012. Data da Assinatura: 05 de Novembro de 2012

EXTRATO DE REGISTRO DE PRECOS

Registrador: HOSPITAL NAVAL DE BELÉM - Espécie: ARP nº 001 Objeto: Fornecimento e material odontológico- Pregão Eletrônico nº 005/2012 assinatura 07/11/2012 - validade 07/11/2013 à 06/11/2013-Registrados: M DOS SANTOS BRITO COMERCIO - CNPJ: 02.680.705/0001-04 - ITENS: 80, 120, 121, 167, 246, 256, 278, 279, 306, 334 e 348 - TRAT COMÉRCIO DE PRODUTOS ODONTO-LOGICOS LTDA - EPP - CNPJ: 08.378.126/0001-06 - ITENS: 5, 9, 10, 11, 12, 18, 23, 25, 26, 28, 29, 30, 31, 32, 33, 34, 35, 36, 37, 38, 39, 40, 41, 42, 43, 44, 45, 46, 47, 48, 49, 53, 55, 56, 57, 59, 60, 61, 62, 63, 64, 65, 66, 67, 68, 69, 70, 71, 72, 73, 74, 75, 76, 77, 78, 79, 81, 82, 83, 84, 85, 86, 87, 88, 89, 90, 91, 92, 93, 94, 95, 96, 97, 98, 99, 100, 101, 102, 110, 114, 117, 130, 131, 134, 138, 139, 141, 142, 145, 146, 148, 151, 152, 155, 160, 165, 166, 168, 169, 170, 171, 174, 176, 179, 180, 187, 188, 189, 190, 191, 192, 193, 194, 195, 196, 197, 198, 199, 201, 211, 212, 213, 214, 215, 216, 217, 218, 219, 220, 221, 222, 223, 224, 225, 226, 227, 228, 229, 231, 240, 241, 242, 243, 244, 245, 257, 268, 269, 270, 271, 277, 280, 281, 287, 288, 289, 290, 291, 292, 293, 294, 311, 312, 313, 314, 319, 320, 321, 333, 335, 339, 340, 341, 343, 344, 345, 346, 347, 349, 350, 351, 353, 356, 358, 359, 364, 365, 367, 368, 369, 370 e 374. DIAMANTECH DISTRIBUIDORA LTDA-ME - CNPJ: 11.140.711/0001-88 - ITENS: 1, 4, 14, 17, 19, 21, 22, 24, 104, 109, 115, 116, 118, 119, 122, 173, 175, 202, 203, 204, 205, 206, 233, 234, 235, 236, 250, 251, 254, 255, 286, 295, 296, 297, 298, 299, 300, 301, 303, 304, 324, 325, 326, 327, 329, 330, 331, 336, 337, 338, 357, 362 e 363. EMIGE MATERIAIS ODONTO-LOGICOS LTDA - CNPJ: 71.505.564/0001-24 - ITENS: 6, 7, 8, 13, 103, 105, 106, 107, 108, 112, 113, 128, 129, 135, 136, 144, 149, 153, 154, 172, 178, 181, 185, 186, 200, 207, 208, 210, 238, 249, 252, 253, 258, 259, 260, 261, 262, 263, 264, 265, 266, 267, 274, 275, 302, 305, 315, 318, 323, 328, 342, 352, 354, 355, 371 e 372. AMAZONMED COMERCIO DE MEDICAMENTOS LTDA-EPP - CNPJ: 84.155.829/0001-53 - ITENS: 2, 3, 15, 16, 123, 124, 125, 126, 127, 132, 133, 137, 140, 143, 147, 150, 156, 157, 158, 159, 177, 182, 183, 237, 247, 248, 276, 283, 284, 285, 316, 317, 322, 332 e 361.

5º DISTRITO NAVAL CAPITANIA DOS PORTOS DO PARANÁ

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 13/2012 - UASG 785320

Nº Processo: 63046002222201201 . Objeto: Serviço de manutenção de aparelhos de ar condicionado. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h30 às 11h30 e de 13h às 16h30 Endereço: Rua Benjamin Constant, 707 Centro Historico - PARANAGUA - PR Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 27/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

FABIANA PEREIRA MACEDO Pregoeira

(SIDEC - 07/11/2012) 785320-00001-2012NE000001

CAPITANIA FLUVIAL DO RIO PARANÁ

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 6/2012 - UASG 785310

Nº Processo: 63231.000696/2012-12. Objeto: Formalização de sistema de registro de preços para eventual aquisição de carreta semirodoviária para transporte de lancha em atendimento as necessidades da Capitania Fluvial do Rio Paraná e sua Delegacia subordinada. Total de Itens Licitados: 002. Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h00 às 17h59. Endereço: Rua Barão do Rio Branco, 170 Centro - Foz do Iguaçu - PR. Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

Em 7 de novembro de 2012 MARCOS ANTÔNIO DE SOUZA PAULO Pregoeiro

6º DISTRITO NAVAL CENTRO DE INTENDÊNCIA DA MARINHA EM LADÁRIO

EXTRATO DE CARTA-CONTRATO

Fundamento Legal: Lei 8666/93, bem como legislação aplicável ao assunto. Contratada: Larson Xavier dos Santos ME, CNPJ: 08.729.513/0001-40; Objeto: Instalação de Circuito Fechado de TV, com Fornecimento de Material, conforme licitação, modalidade pregão eletrônico (SRP) 02/2012, do Ceimla: Espécie: Contrato nº 86810/2012-012/00 e Valor Estimado: R\$ 70.750,00; Data de assinatura: 05/11/2012; Prazo de Vigência: 19/12/2012.

EXTRATO DE REGISTRO DE PRECOS

Espécie: ata de registro de preços nº 27/2012, referente ao Pregão Eletrônico nº 22/2012. Objeto: eventual aquisição de equipamentos e suprimentos de informática; data da assinatura: 17/10/2012; prazo de vigência doze meses; preços registrados com a seguinte empresa e respectivo item com unidade de fornecimento e preço unitário em real: damaso comercio e servicos ltda - me cnpj: 10.278.886/0001-93, item 20, caixa som stéreo, 2 caixas + subwoffer t usb um 20 r\$ 49,90 r\$ 998,00 kuati, disk suprimentos ltda - me cnpj: 11.501.894/0001-10, item 64, cartucho tinta impressora hp, tipo cartucho compatível, colorido, capacidade 5, referência impressora deskjet 22. um 10 r\$ 30,00 r\$ 300,00, disk, item 65 cartucho tinta impressora hp, tipo cartucho compatível, colorido, capacidade 5, referência impressora deskjet 60 um 10 r\$ 36,00 r\$ 360,00, disk, item 67, cartucho tinta impressora hp, tipo cartucho compatível, cor tinta preta, capacidade 5, referência impressora deskjet 60. un 10 r\$ 24,00 r\$ 240,00 disk, distrisupri, distribuidora e comercio ltda - me, cnpj: 10.210.196/0001-00, item 48, cartucho tinta impressora hp - deskjet 3420, referência oo, telli 46, catucho tinta impressora hp - deskjet 3420, feterencia cartucho hp c8727a, referência impressora hp deskjet 3320, 3325, 3420, 3425, 3450, 3520, 3535, 3550, 3620, 3650, 3651, 3700, 3740, 3745, 3747, 3843, 3845, 3847, - hp psc 1311, 1315 - officijet 4315, 5605, 5610 - hp fax 1240, tipo cartucho original, tinta cor preta, capacidade 11 ml.un, 100 r\$ 21,00 r\$ 2.100,00, dsi 50, cartucho tinta impressora hp - deskjet, referência cartucho hp c9351a, referência impressora deskjet 3910, 3915, 3920, 3930, 3930v, d1300, d1311, d1330, d1341, d1360, d1368, d1460, d2320, d2330, d2345, d2360, d2368, d2460, tipo cartucho original hp 21, cor tinta preta, capacidade 5 ml. um 100 r\$ 20,00 r\$ 2.000,00 dsi, item 51, cartucho tinta impressora hp - deskjet, referência cartucho hp c9352a, referência impressora deskjet 3910, 3915, 3920, 3930, 3930v, 3940, 3940v, d1300, d1311, d1320, d1330, d1341, d1360, d1368, d1460, d2320, d2330, d2345, d2360, d2368, d2460, tipo cartucho original hp 22, cor tinta colorida, capacidade 5 ml.un, 100 r\$ 32,00, r\$ 3.200,00 dsi, item 52, cartucho tinta impressora hp - officejet j, referência cartucho hp c9352a, referência impressora deskjet 3910, 3915, 3920, 3930, 3930v, 3940, 3940v, d1300, d1311, d1320, d1330, d1341, d1360, d1368, d1460, d2320, d2330, d2345, d2360, d2368, d2460, multifuncionais deskjet f310, f325, f335, f340, f350, f370, f378, f380, f385, f388, f390, f394, f2180, f4180 - psc 1410, 1410v, 1410xi - hp officejet 1390, 1394, 12180, 14180 - psc 1410, 1410v, 1410vi - np officejet 4315, 4355, j 3680, tipo catucho original hp 22, cor tinta colorida, capacidade 5 ml, un 100, r\$ 32,00, r\$ 3.200,00, dsi item 54 cartucho tinta impressora hp - photosmart, referência cartucho hp cb335wl, referência impressora deskjet d4260, photosmart c4280, c4480, officejet j5780, tipo cartucho original hp 74, cor tinta preta, capacidade 4,5 ml.un 100 r\$ 34,00, r\$ 3.400,00 dsi item 55,cartucho tinta impressora has abecent a cartucho service description of the capacity of pressora hp - photosmart, referência cartucho hp cb337wl, referência impressora deskjet d4260, photosmart c4280, c4480, officejet j5780, tipo cartucho original hp 75, cor tinta colorido, capacidade 3,5 ml. un 100, r\$ 40,00, r\$ 4.000,00, dsi, item 56, cartucho tinta impressora hp. 100, r\$ 40,00, r\$ 4.000,00, dsi, item 56, cartucho tinta impressora hp, 122xl colorido ch564hb tipo original. para uso em: deskjet 1000, 2000, 2050, 3053. cartucho com 6 ml de tinta un 100, r\$ 50,00, r\$ 5.000,00 dsi item 57, cartucho tinta impressora hp, 122xl preto ch564hb tipo original. para uso em:deskjet 1000, 2000, 2050, 3052. cartucho com 8 ml de tinta um 100 r\$ 49,99 r\$ 4.999,00, dsi item 58, cartucho tinta impressora hp, 820cxi, referência cartucho hp 51641, referência impressora deskjet 710c / 720c / 820c / 850c / 870c / 880c / 890c / 895cxi, tipo cartucho original, tinta colorido, carga 39ml un, 100 r\$ 40.00 r\$ 40.00 r\$ 40.00 dsi item 59, cartucho tinta impressora hp. 100 r\$ 40,00, r\$ 4.000,00, dsi, item 59, cartucho tinta impressora hp, 100 r\$ 40,00, r\$ 4.000,00, dsi, item 59, cartucho tinta impressora hp. nome cartucho tinta impressora hp 21, colorido, original de fábrica. un item 45, r\$ 25,00, r\$ 1.125,00, dsi, item 60, cartucho tinta impressora hp, nome cartucho tinta impressora hp 22, colorido, original de fábrica.un 45 r\$ 36,00, r\$ 1.620,00, dsi, item 62, cartucho tinta impressora hp, referência cartucho hp 51641-a, referência impressora deskjet 710c / 720c / 820c / 850c / 870c / 880c / 890c / 890c / 895cxi, tipo cartucho original, cor tinta colorido, un 100, r\$ 70,00 r\$ 7.000,00, dsi item 63, cartucho tinta impressora hp, referência cartucho hp 51645-a, referência impressora deskjet 710c/720c/820c/850c/870c/880c/890c/895cxi/, tipo cartucho original, cor tinta preta capacidade 42 ml un 100 r\$ 32,00 r\$ 3,200 0 dsi cor tinta preta, capacidade 42 ml un 100, r\$ 32,00, r\$ 3.200,00, dsi, item 68, cartucho tinta impressora hp, tipo cartucho compatível, cor tinta tricolor, capacidade 5, referência hp 22, un 100 r\$ 29,99, r\$ 2.999,00, dsi, fenix do brasil ltda - me cnpj: 04.820.067/0001-23, item 4, disco rígido (hd) externo capacidade 1,5 terabyte, usb 2.0. u 30 r\$ 349,35 r\$ 10.480,50, seagate, global red tecnologia da informação ltda - epp cnpj: 07.430.151/0001-29, item 103, acumulador tensão, nome sistema no - break 1,2 kva .bi un 10, r\$ 274,99 r\$ 2.749,90 ragtech, idcom comercio ltda - me cnpj: 05.560.270/0001-70, item 7, servidor de rede, 2 processadores six-core xeon e5645 2.40ghz 12mb 6c/12t intel , memória 32gb (4x 8gb) ddr3 1333mhz ecc, 2 x sata 10000 rpm 1 tb 7200prm seagate, gabinete para rack fonte redundante com teclado padrão abnt e mouse óptico. modelo premium pc server xeon rack, un, 10 r\$ 8.174,00, r\$ 81.740,00, premium pc server xeon rack, un, 10 r\$ 8.174,00, r\$ 81.740,00, prmsrv, inforshop suprimentos ltda cnpj: 56.215.999/0012-01, item 69, cartucho tinta impressora lexmak z12, referência cartucho lexmark 17g06481, referência impressora lexmark z12, z22, z32, z703, z705, z715, p706, p707, p3150, ij600, tipo cartucho original lexmark 48, cor tinta preta, capacidade 11,5 ml. un 100 r\$ 65,09, r\$ 6.509,00 lexmark, infracon comercio e servicos de informatica ltda - me, cnpj: 10.226.373/0001-39, item 37, no - break 3000va 2100 watts, tensão nominal de saída 230v, tipo de forma de onda senoidal aproximada, conexões de saída (1) hard wire 3 wire (hn+g) (8) iec 320 c13, bypass incluído, tensão nominal de entrada 230v, frequência de entrada 50/60hz (auto sensing). marca: kva mod. knbe 3000, un 10 r\$ 1.737,98 r\$ 17.379,80 kva mod knbe 3000 bs 100 pente de memória, capacidade memória 2 gb, tipo ddr3, velocidade barramento 800, padrão pc-6400 aplicação informática. um 150 r\$ 37,70 r\$ 5.655,00, kva mod knbe 3000 bs, lemar ink franquias ltda - me, cnpj: 04.521.468/0001-82, item70, cartucho toner impressora / copiadora xerox, referência impressora phaser 3125, tipo cartucho original, du-

rabilidade 3.000 páginas, referência cartucho 1 106r01159, cor preta un 100 r\$ 57,99 r\$ 5.799,00, lemarink, item 71, cartucho toner impressora hp, hp laser 1160, 1320, 3390, 3392, referência cartucho q5949a, referência impressora laserjet serie 1160/1320, tipo cartucho original 49a, cor tinta preta, durabilidade 2.500, un 100 r\$ 32,40, r\$ 3.240,00, lemarink, item 72, cartucho toner impressora hp - hp la serjet 1010, 1012, 1015, 1018, 1020, 1022, 3015, 3020, 3030, 3050, 3052, 3055, m1005, mfp, m1319f, referência cartucho 1 q2612a, referência impressora laserjet 1018 e 1020, tipo cartucho original 12a rendimento médio 2000 páginas, un 100, r\$ 29,00, r\$ 2,900,00, lemarink, liggo informatica e conectividade ltda cnpj: 07.607.407/0001 20, item 44, switch layer 3 10/100/1000 gb p/s (caracteristicas adicionais: total de portas: 28 portas. 24 portas 10/100/1000 gigabit autosensing + 4 portas mini-gbic sfp; largura de banda: 56 gbps, para maior performance entre as portas switch layer 2 e 3: full-rate non-blocking em todas as portas, full-/half-duplex com auto-negociação, controle de fluxo, suporte a ieee 802.1q vlan, priorização de tráfego ieee 802.1p, snooping igmp; e mais 32 rotas estaticas; vlan: suporta até 256 vlans (ieee 802.1q); convergência: 4 filas em hardware por porta; priorização de porta na camada 2 (802.1p) e na camada 3 (tos com dscp); atribuição automática de vlan para tráfego de voz; segurança: login na rede baseado no ieee 802.1x; acls avançadas; inguitança. Iogia na Tece de cabeamento: 24 x rj-45 10base-t/100base-tx, 4 x portas mini-gbic sfp para módulos de fibra, 1 x porta console para gerenciamento alternativo; gerenciamento do switch : configuração via web, configuração snmp; suporte à endereço mac: 8.192 endereços; energia: bi-volt , 110v / 220v; padrões suportados: ieee 802.1d spanning tree, ieee 802.1p priority tags, ieee 802.1q vlans, ieee 802.1x spair-ning tree, ieee 802.1p priority tags, ieee 802.1q vlans, ieee 802.1x port security, ieee 802.1w rapid spanning tree, ieee 802.3 ethernet, ieee 802.3ab, gigabit ethernet, ieee 802.3ad link aggregation, ieee 802.3u fast ethernet, ieee 802.3x flow control, ieee 802.3z gigabit ethernet, iso 8802; un 2 1961,00, d-link lituania comercio de mercadorias em geral ltda - me cnpj: 12.132.240/0001-29, item 98, memória portátil microcomputador, tipo pen drive 4 gb, modelo dt 101g2/4gb. tipo de pen drive usb 2.0 . capacidade 4 gb. twist2, un, 150, r\$ 11,98, r\$ 1.797,00 multilaser item 116, unidade disco, tipo rígido, capacidade 500gb, velocidade 7.200, padrão sata ii. st500dm002, un 50 r\$ 196,00 r\$ 9.800,00, seagate, madesul madeiras e materiais de construcoes ltda cnpj: 24.615.015/0001-22, item 25, dio básico para emenda de fibra em plástico de alta resistência para ambiente externo para fusão de 12 fibras. un 20 r\$ 100,80, r\$ 2.016,00 furukawa, item 38, cabo rede computador, material revestimento pvc- cloreto de polivinila anti- chama, material condutor cobre, bitola condutor 24 awg, tipo condutor trançado, tipo cabo utp 4 pares padrão tia 568a, cor azul, padrão cabeamento utp-5e, características adicionais cabo montado(patch cable) conectores rj-45, mach o, comprimento cabo 1,5 m, aplicação rede de informática, un 100 r\$ 2,74 r\$ 274,00, multitoc, item 47, bateria - computador, tipo 100 rs 2,74 rs 274,00, multitoc, tem 47, bateria - computador, tipo lithium, tensão alimentação 3v, aplicação para setup (bios) un 50 rs 0,98 rs 49,00, smart plus, item 79, conector cabo par trançado, tipo macho, modelo rj45, quantidade vias 8, quantidade contatos 8, aplicação instalação ponto de rede, un 1000, rs 0,17 rs 170,00, oderço, mappe brasil ltda me cnpj: 13.266.239/0001-50 item 8, microcomputador, processador amd athlon x2 250 2.9 ghz.placa mãa asus rs 78 ltd. ltd. magneticia rem 2ch machinistica participo de 10600 de 21.232 mbr. computador, processador amd athlon x2 250 2.9 ghz.placa mae asus m5a78lm-lx, memória ram 2gb markvision pc10600 ddr3 1333mhz, disco rígido sata samsung hd161hj 3.0gb/s&7.200 rpm) 160 gb, monitor 18.5" benq g925hda, componentes adicionais gravador lite one ihas 124 04 dvd-rw sata 16x super multi lightscibe, placa rede mimax ethernet (10/100/1000 mbps), softwares instalados microsoft office ready, slots 1 pci-e x16, 2 pci-e x1, 1 pci(all full height),sistema operacional windows vista business un 30 r\$ 1.129,99 r\$ 33.899,70, alipel station, item 35, no - break - 1kva - com desligamento au tomático, do sistema operacional (características adicionais: configuração da tensão de entrada: 120v monofásico - f + n +t; configuração da tensão de saída: 120v monofásico - f + n; autonomia desejada: 15 minutos; banco de baterias: banco de baterias estacionárias seladas vrla (não emite gás durante o processo de recarga marca/modelo: save 2 1200va net bs monovolt, un 39 r\$ 250,00 r\$ 9.750,00 ragtech item 36, no - break 1200va 600 watts, tensão nominal de saída 115v, frequência de saída 60hz, tipo de forma de onda senoidal aproximada, conexões de saída nbr 14136 e bateria de re-serva, tensão nominal de entrada 115v, 220v, frequência de entrada 60hz, tipo de conexão de entrada nbr 14136 marca/modelo: ragtech save 2 1200va net bs trivolt, un 30 r\$ 260,00 r\$ 7.800,00, ragtech, mg 777 computadores e informatica ltda, cnpj: 11.389.858/0001-06, item 1, computador - estação trabalho, características adicionais: processador quad- core (8m cache, 2.80 ghz, 4.80 gt/s - sistema operacional profissional original 64- bit em português - memória de 4gb ddr3 sdram 1333 mhz ecc- placa mãe com capacidade de expansão de no mínimo 24 gb de ram, placa gráfica 1.0 gb ddr5 dual monitor 2 dp & 1 dvi - 2 discos rígidos de 500 gb sata 3gb/s 16 mb cache 7200 rpm em raid 1 - controladora integrada com chipset compatível sata 3.0 gb/s e capacidade de gerenciamento em raid1 - gravador de dvd 16x dvd+/-rw - teclado usb com descanso de mão padrão português brasileiro - mouse óptico usb - monitor de 21 polegadas led - altofalante interno un 23 r\$ 2.575,00 r\$ 59.225,00, brazil pc, phd comercio e licitações ltda-epp cnpj: 10.828.286/0001-51, item 14, aparelho telefônico modelo padrão conector rj 11 com tecla flash un 100 r\$ 19,00 r\$ 1.900,00, santel, item 17 cabo telefônico metálico ctp-apl 50 (0,5mm) 100 pares, cor preta e polietileno de alta densidade. m 3000 r\$ 19,00 r\$ 57.000,00, coopersalto, item 30, localizador cabo de rede e telefone testador, com bolsa de transporte, emissor de sinal e localizador de sinal. envio de sinal único sólido ou duplo alternando tom entre os cabos. equipados com 2 clips jacarés e entradas para conectores rj11 e rj45. un 5 r\$ 146,55, r\$ 732,75, tex item 40 patch panel cat. 5e 24 posições rj4, cor preta, 26 a 22 awg com painel frontal e guia ternoplástico de alto impacto não propagante a chama ul. un 50 r\$ 84.97 r\$ 4.248,50, multitoc, quest importação, exportação e comercio ltda - epp cnpj: 10.971.206/0001-12, item 76, cartucho toner impressora hp, tipo cartucho original, referência cartucho 1

cb413a, cor tinta preta, referência impressora 1 laserjet 1505n um 100 r\$ 99,00 r\$ 9,900,00, rf do brasil, s. franco de souza - informatica - me cnpj: 11.014.473/0001-64, item 3 disco magnetico rigido (hd) sata capacidade 1 terabyte, 7200 rpm 64 mb buffer. un 30 r\$ 244,57, r\$ 7.337,10, seagate, item 12, memória portátil microcomputador, capacidade memória 8 gb, interface usb 2.0, aplicação armazenamento de dados, características adicionais adaptador usb retrátil, tipo pen drive, un, 100 r\$ 13,99, r\$ 1.399,00, seagate, item 31, memória gb ddr2 800 mhz. un, 100 r\$ 59,99, r\$ 5.999,00, markvision, item 32,mini kvm chaveador de vídeo, teclado e mouse para 2 computadores com porta usb, com controle de auto scan automático, kit de cabos para os micros, 2 conectores vga 15 pinos macho na ponta dos cabos, 2 conectores usb tipo a macho, 1 conector os/2 mini din fêmea para o teclado, 1 conector ps/2 mini din fêmea para o mouse. un 5 r\$ 139,10 r\$ 695,50 airlink, item 41, placa de rede 10/100/1000 pci.un, item 50 r\$ 17,99, r\$ 899,50, encore, item 84, disco rígido removível - capacidade memória 1tb, velocidade de transferência 480, compatibilidade windows xp/vista/7, interface usb, características adicionais externo velocidade 7.200, un 2, r\$ 269,90, r\$ 539,80, samsung item 85, disco rígido removível - capacidade memória 500 gb, ve-locidade transferência 480, compatibilidade windows xp/vista/7, interface usb, características adicionais externo, velocidade 7.200, un, item 5, r\$ 209,00, r\$ 1.045,00, samsung, item 86, disco rígido removível, capacidade memória 1.000 gb, velocidade transferência 480, movível, capacidade memória 1.000 gb, velocidade transferência 480, interface usb 1.1 e 2.0, plug and play, hot plug, aplicação computador, compatibilidade windows 2000, xp home, professional, windows 2007, características adicionais buffer 2 mb, sata, velocidade 7200. un 50 r\$ 258,00, r\$ 12.900,00, samsung item 87, disco rigido removível, capacidade memória 500 gb, velocidade transferência 480, interface usb 1.1 e 2.0, plug and play, hot plug, aplicação computador, compatibilidade windows 2000, xp home, professional, windows 2007, características adicionais buffer 2 mb, sata, velocidade 7200, un, 50 r\$ 191,70, r\$ 9.585,00 samsung, item 93, placa rede, padrão ethernet, conectores rj-45, velocidade transferência 10/100, arquitetura pci, aplicação microcomputador, un 100, r\$ 12,89 r\$ 1.289,00, encore item 95, memória portátil microcomputador, capacidade memória 4 gb, interface usb, aplicação armazenamento de dados, características adicionais com cabo usb, tipo pen drive, un 160 r\$ 10,99 r\$ 1,758,40, sandisk, item 96 memória portátil microcomputador, capacidade memória 8 gb, interface usb, aplicação armazenamento de dados, características adicionais com cabo usb, tipo pen drive, un 40 r\$ 12,99, r\$ 519,60 sandisk, item 99, pente de memória, capacidade memória 2 gb, tipo ddr2, velocidade barramento 800, padrão pc-6400, aplicação informática, un 150, r\$ 63,10, r\$ 9,465,00 markvision, item 111, placa controladora vídeo, tamanho memória 512mb, tipo modelo express geforce 8400, barramento pci 16x, un 30 r\$ 88,00, r\$ 2.640,00 evga, sports emporio, papelaria e informatica ltda-me cnpj: 24.596.082/0001-47, ítem 11, teclado sem fio padrão abnt un, item 10, r\$ 52,98, r\$ 529,80 fortrek, item 13, alicate de climpagem rj 45. 10, 13 22,96 folder, fell 15, alcate de climpagent 13 45. un item 5, r\$ 16,40, r\$ 82,00, ftg item 15, bateria de lítio 3v mox 2016 para placa mãe. un 50 r\$ 1,04 r\$ 52,00 smart, item 39 patch cord 110 idc u/utp cat. 5e de 1,5m, 1 par, cor azul, 3.6 mm diâmetro. un 1000 r\$ 3,83 r\$ 3.830,00, ftg, item 46, testador eletrônico de cabeamento de redes de computador, testa entrelaçamento 1, 2, 3, 4, 5,6,7,8, e g, verifica se os cabos estão conectados de forma correta e também a sua polarização, alimentação: bateria 9 v, conexões: rj45 e rj11 com bolsa para transporte. un 5 r\$ 21,75, r\$ 108,75, smart item 66, cartucho tinta impressora hp, tipo cartucho compatível, cor tinta preta, capacidade 5, referência impressora deskjet 21 .un 10 r\$ 24,94, r\$ 249,40 maxprint, item 104, alicate para climpar, material metal, tipo cabo isolado, aplicação conectores rj11 e rj45, características tipo cabo isolado, aplicação conectores 111 e 1745, caracteristicas adicionais acopla laminas tipo 66, 110, krone, bix qcp, e 3m- un 1 r\$ 38,99 r\$ 38,99, 3m item 105, cabo de força tipo sata um 20 r\$ 2,82, r\$ 56,40 ftg, item 113, processador, tipo intel, velocidade processamento 3.2, modelo core 2 quad, características adicionais socket 775 e cooler, barramento 800 mhz, memória cache 2, aplicação computador un 50, r\$ 362,40, r\$ 18,120,00, intel item 114, switch, 8 cortes 1000 has a trea 10 kess term 15. portas, 1000 base - tx e 10 base- t em rj 45 - 1000/100 mbps, suporte comutação ieee 802.3 e ieee 802.3 u, half- conectar microcomputador à rede. un 4 r\$ 50,34 r\$ 201,36, tp-link, item 115, testador, conectores rj-45/ rj-11, aplicação testador de cabos, características adicionais conexão trocada, curto circuito, circuito aberto. um 1 r\$ 30,95 r\$ 30,95,master, suprimaq equipamentos para escritorios ltda cnpj: 15.569.643/0001-28 item 2, computador - estação trabalho, características adicionais: processador six core (3.06gh z, 12m l3, 6.4 gt/s) ristema operacional profissional original 64- bit em português - memória de 12 gb ddr3 srdam 1333mhz ecc - placa mãe com capacidade de expansão mínima de 192 gb de ram - placa gráfica 1.0 gb ddr5 dual monitor 2 dp & 1 dvi - 2 discos rígidos de 1 tb sata 3.0 gb/s 7200 rpm em raid1 - controladora integrada com chipset compatível sata 3.0 gb/s e capacidade de gerenciamento em raid 1 - gravador de dvd 16x dvd+/-rw - teclado usb com descanso de mão padrão português brasileiro - mouse óptico usb - com 2 (dois) monitores de 21 polegadas led - alto falante interno.un 16, r\$ 6.000,00 r\$ 96.000,00 supri item 5 disco rígido (hd) ide, capacidade 500 gb. un 20 r\$ 180,00 r\$ 3.600,00, w digital item 6 estação trabalho processamento de dados un 50 r\$ 1.200,00 r\$ 60.000,00, w digital, item 9 notebook, processador intel i3 3.2ghz, 4 gb de memória, hd sata 500 gb, display mínimo 15", teclado padrão abnt com windows 7 professional 32 bits. un 15 r\$ 1.665,00, r\$ 24.975,00 supri item 21, conector cabo par uni 13 13 1.003,00, rs 24.973,00 supri item 21, conector cabo par trançado, tipo tomada modular, modelo rj-45 a/b, categoria 5e, características adicionais padrão t568 a/b, saída 180 graus, cor preta un 2000, r\$ 0,35 r\$ 700,00, sped lan item 27, drive dvd rw tipo sata interno. un 20 r\$ 52,00, r\$ 1.040,00, lg item 28, fonte alimentação atx para desktop 450w 110/220v, com conectores internos para alimentação padrão sata. um 100 r\$ 26,00, r\$ 2.600,00, multilaser, item 42, tação padrao sata: um 100 13 20,00, 13 2.000,00, indintasei, 1611 42, extensão óptica conectorizada monofibra sc sm. un 20 r\$ 80,00, r\$ 1.600,00, net cia, item 49, cartucho tinta impressora hp - deskjet d1660, referência cartucho hp cc640wl, referência impressora hp deskjet d1660, d2530, d2545, d2560, d2660, d2680, f4240, f4280,

32

f4480 - hp photosmart c4680, c4780, d110a, tipo cartucho original hp 60, cor tinta preta, capacidade 4 ml. un 100, r\$ 25,00, r\$ 2.500,00 hp item 90 fita impressora, material náilon, cor preta, largura 13, comprimento 55, tipo impressora epson, características adicionais estojo de pvc, com botão de regulagem, quantidade colunas 136, padrão impressora lq-2170/2180 e fx-2170/2180, referência s015086 um 50 r\$ 9,50 r\$ 475,00, masterprint item 94, unidade gravadora cd / dvd, velocidade de gravação cd-rw 32x/cd-r 48x/dvd-r 16x/dvd-rw 6x/dvdr (dual layer) 4x e 8x/dvd-ram 5x velocidade leitura cd-rom 48x/cd-rw 32x, dvd-r 16x, dvd-r(dual layer) 8x, dvd-ram 5x, tempo acesso cd-rom 120ms, dvd-rom 140ms. un 77, r\$ 48,00, r\$ 3.696,00, lg item 97, memória portátil microcomputador, tipo pen drive 2 gb, modelo dt 101g2/2gb tipo de pen drive usb 2.0 . capacidade 2 gb.un 100 r\$ 10,00, r\$ 1.000,00, multilaser, item 106, estabilizador tensão, características adicionais bivolt automático/função true rms/proteção inter-, tipo microprocessado, aplicação microcomputador, normas técnicas nbr 14373, capacidade nominal 500, um 50 r\$ 80,00, r\$ 4.000,00 sms item 107, fonte alimentação, potência 500, freqüência 50/60, quantidade conexão alimentação 5, características adicionais padrão atx, tensão alimentação 110/220 un 5 r\$ 30,00 r\$ 150,00, padrao atx, tensao aninentação 110/220 til 5 15 30,00 15 150,00, multilaser item 108 gabinete para computador, tipo torre, com 4 baias, material aço, padrão atx, características adicionais, 1 cooler de gabinete. un 50 r\$ 45,00, r\$ 2.250,00, multilaser, item 109, microcomputador pessoal notebook, nome microcomputador pessoal tipo binete. un 50 r\$ 45,00, r\$ 2.250,00, multilaser, item 109, microcomputador pessoal notebook, nome microcomputador pessaol tipo notebook (características adicionais: notebook tipo acer 5570 core 13, 2 gb de memória, hd 320 gb, dvdrw/cam, 14.1/inux. un 2 r\$ 1.300,00, r\$ 2.600,00, acer, item110, monitor vídeo, tamanho tela 18.5, resolução imagem 1360 x 768, tensão alimentação 100/240, freqüência horizontal 50/60, tipo tela lcd, propriedade tela widescreen, un 5 r\$ 265,00, r\$ 1.325,00, acer, item 112, placa mãe, componentes socket 1ga 775, 4 slots dimm 240 pinos, aplicação processadores core 2 quad/pentium, tipo portas 10 portas usb, tipo conectores 1 serial, 1 paralela, 4 ide sata e 3 pci, frequência 533 / 80 / 1066, memória expansão 8 um 50, r\$ 125,00 r\$ 6.250,00, gigabyte, teia cabeamento estruturado ltda-me, cnpj: 03.311.101/0001-71, item 23, conversor de mídia 100/1000 base t para base fx para fibra monomodo. dn9900-gbic dn- sm311-1s, un 30 r\$ 309,49, r\$ 9.284,70, d net, item 24, decapador universal de cabos giratórios ht 501s utp bitolas 22, 24 e 26 awg/ coaxial rg 06, 58 e 59. un 10, r\$ 11,00, r\$ 110,00, mega polo, item 29, kit bloco de conexão 110 idc com 1 bloco de conexão 110 idc de 100 pares, 20 conectores 110 idc de 4 pares cat. 5e, 4 conectores 110 idc de 5 pares cat 5e e sistema de identificação un 200, r\$ 71,39, r\$ 14.278,00 amp, item 43, extensão óptica conectorizada monofibra scmm, un, 40 r\$ 49,85, r\$ 1.994,00, furukawa, total distribuidora e atacadista ltda - epp cnpj: 10.986,234/0001-03, item 10, teclado padrão abnt usb, un 30, r\$ 12,99, r\$ 389,70, nipponic item 33, mouse óptico usb. um 50 r\$ 6,49, r\$ 324,50, nipponic, item 80 disco compacto - cd/dvd, capacidade cd rom 700, tempo duração 80, tipo regravável / cd-rw, características 15 323,50, neox, item 34, mouse, tipo otico usb. um 30 f\$ 6,49, f\$ 324,50, nipponic, item 80 disco compacto - cd/dvd, capacidade cd rom 700, tempo duração 80, tipo regravável / cd-rw, características adicionais com velocidade 1x/12x, face prata, un 200 r\$ 0,99, r\$ 198,00, multilaser, item 81, disco compacto - cd/dvd, tipo regravável / dvd-rw, apresentação envelope, velocidade gravação 8x, capacidade dvd rom 4.7, un 200 r\$ 1,50 r\$ 300,00, emtec, item 82, disco compacto - capacidade ed rom 700 tompo duração 80 tipo gravável / compacto - capacidade ed rom 700 tompo duração 80 tipo gravável / compacto - capacidade ed rom 700 tompo duração 90 tipo gravável / compacto - capacidade ed rom 700 tompo duração 90 tipo gravável / capacidade ed rom 700 tompo duração 90 tipo gravável pacto, capacidade cd rom 700, tempo duração 80, tipo gravável / cd-r, características adicionais com velocidade 1x/12x, face prata un 200, r, caracteristicas adictorials com velocitadae 1x/12x, face piata un 200, r\$ 0,60, r\$ 120,00, emtec item 83, disco compacto, tipo gravável / dvd-r, características adicionais monoface, capacidade dvd rom 4,7 gb, apresentação envelope. un 200 r\$ 0,70, r\$ 140,00, emtec, item 88 fita impressora, material náilon, cor preta, largura 13, comprimento 10, tipo impressora epson lx 300. un 40 r\$ 3,64, r\$ 145,60, mas-10, tipo impressora epson IX 300. un 40 r\$ 3,64, r\$ 145,60, masterprint, item 89, fita impressora, material náilon, cor preta, largura 13, comprimento 12, tipo impressora epson IX 300 / lq 570, características adicionais original caixa com 2 unidades, cx, 150, r\$ 7,99 r\$ 1.198,50, masterprint item 91 mouse, tipo óptico, modelo ps/2, padrão microsoft, aplicação material de informática, quantidade botões controle 3, resolução 800 un 40 r\$ 6,15, r\$ 246,00 neox, item 92, mouse, tipo usb, modelo óptico, aplicação computador, características adicionais com scroll, quantidade botões controle 3, resolução 800 un 74 r\$ 6,95 r\$ 514,30, neox, item 101, teclado microcomputador, norma padrão abnt, formato convencional, características adicionais usb, compatível com windows, linux, un 10 r\$ 14,40, r\$ 144,00 nipponic item 102, teclado microcomputador, norma padrão abnt, quantidade teclas 107, material plástico, cor cinza, formato convencional, conexçao usb. un 100 r\$ 14,40, r\$ 1.440,00 nipponic, total insumos suprimentos para informatica ltda - me cnpj: 05.037.539/0001-39, item 73, a cartucho toner impressora hp, referência cartucho c4092-a, referência impressora laserjet 1100/1100a, ripo cartucho compatível, cor tinta preta ultraprecise un 100, r\$ 66,98 r\$ 6.698,00, total laser, vrt-distribuidora, comercio e serviços de informatica ltda, cnpj: 13.026.599/0001-84, item 45, switch, gerencial portas 24, 10/100/1000 (características adicionais: vinte e quatro portato 10/100/1000 tas 10/100/1000 e 4 portas gigabit sfp, duplo uso (dual) em 4 das portas 10/100/1000 (configurável como 10/100/1000 ou sfp); porta de console no painel frontal para gerenciamento via cli. o recurso autovoice vlan atribui automaticamente o tráfego de voz sobre ip (voip) para uma vlan dedicada a voz, otimizando este tráfego sensível a atrasos. se você desejar mais controle, a interface do switch, totalmente remodelada, permite que mesmo usuários inexperientes consigam configurar o switch com rapidez e segurança. as vlans seg-mentam a rede por grupos de usuários com base nos seus requisitos de tráfego de dados, fazendo com que haja o melhor aproveitamento possível da banda disponível. com a agregação de link lacp, grupos de portas são automaticamente agrupados em conjunto para formar uma conexão de tronco com uma ultra-alta largura de banda para o backbone da rede, prevenindo assim gargalos no tráfego de rede. o controle de acesso a rede por ieee 802.1x oferece uma segurança baseada em padrão combinada com a autenticação local. listas de controle de acesso (acls) baseadas em mac e ip permitem a filtragem do tráfego de rede e aprimoram o controle da rede. o suporte ao

protocolo rapid spanning tree (rstp) aprimora a compatibilidade, a escalabilidade e a disponibilidade da rede). un 15 r\$ 1.400,00 r\$ 21.000,00 d-link,

AVISOS DE LICITAÇÃO LEILÃO Nº 22/2011

FINALIDADE Venda de Bens alienados. OBJETO: item 1- Caminhonete Nissan a diesel, ano 1990, cor cinza, Chassi: JN1Z0Z0ZLLZ426952, Placa: HQH 6668, Valor de Avaliação: R\$ 5.000,00 (cinco mil reais); e item 2- Caminhoneta Pick-up, cabine dupla Mitsubishi a diesel ano/modelo de fabricação: 2008/2009, cor cinza, Chassi: 93XGNK7409C849935, Placa: HQH 6672, Valor de Avaliação: R\$ 7.500,00 (sete mil e quinhentos reais). Total de itens leiloados: 02 (dois). Visita no período de 09/11/2012 a 21/11/2012. Edital: Poderá ser obtido a partir do dia 09/11/2012, de 2ª a 6ª feira no período de 10:00 às 12:30 e 14:30 às 16:00 horas, no Centro de Intendência da Marinha em Ladário, situado à Av. 14 de Março, s/n°, Centro, Ladário - MS Informações adicionais: Propostas de preços/lances deverão ser feitas verbalmente, na sessão, pelos participantes, admitindo-se a apresentação de mais de uma proposta para um mesmo interessado. O leilão será realizado no dia 26/11/2012 ás 10:00h. Deverá ser observado o horário de Brasília.

LEILÃO Nº 37/2012

Finalidade: Alienação de Viatura. OBJETO: Jeep Bandeirante a diesel, ano 1993, cor verde, Chassi: 9BROJ0030P1023655, Placa: CFN 56300615, Valor de Avaliação: R\$ 10.000,00 (dez mil reais), total de itens leiloados: 01 (um). Visita no período de 09/11/2012 a 21/11/2012. Edital: Poderá ser obtido a partir do dia 09/11/2012, de 2ª a 6ª feira no período de 10:00 às 12:30 e 14:30 às 16:00 horas, no Centro de Intendência da Marinha em Ladário, situado à Av. 14 de Março, s/n°, Centro, Ladário - MS. Informações adicionais: Propostas de preços/lances deverão ser feitas verbalmente, na sessão, pelos participantes, admitindo-se a apresentação de mais de uma proposta para um mesmo interessado. O leilão será realizado no dia 26/11/2012 as 10:00h. Deverá ser observado o horário de Brasília-DF.

LEILÃO Nº 28/2011

FINALIDADE: Venda de Bens alienados. OBJETO: Alienação de embarcações miúdas. Tipo: Barco de duro alumínio de cinco metros. Data de Încorporação: 8 (oito) 09/10/1995 e 1 (um) 29/02/2000, todas na cor verde. Avaliação: Cada embarcação está avaliada em R\$ 200,00 (duzentos reais): total de itens leiloados: 09 (nove). Visita no período de 09/11/2012 a 21/11/2012. Edital: Poderá ser obtido a partir do dia 09/09/2011, de 2ª a 6ª feira no período de 10:00 às 12:30 e 14:30 às 16:00 horas, no Centro de Întendência da Marinha em Ladário, situado à Av. 14 de Março, s/nº, Centro, Ladário - MS. Informações adicionais: Propostas de preços/lances deverão ser feitas verbalmente, na sessão, pelos participantes, admitindo-se a apresentação de mais de uma proposta para um mesmo interessado. O leilão será realizado no dia 26/11/2012 ás 10:00h. Deverá ser observado o horário de Brasflia-DF.

CF (IM) LUIZ DOMINGUES MARQUES Ordenador de Despesas

8º DISTRITO NAVAL CAPITANIA FLUVIAL DO TIETÊ-PARANÁ

RESULTADO DE JULGAMENTO CONCORRÊNCIA

A Comissão Especial de Licitação, designada pela Portaria nº 114/2012, do Comando do 8º Distrito Naval, comunica o Resultado Final de Julgamento da licitação: Concorrência Pública 01/2012, que tem por Objeto "Contratação de empresa de engenharia especializada para execução, mediante o regime de empreitada por preço global, de obra referente à construção de 01 (um) bloco de prédio de 24 (vinte e quatro) apartamentos, para Praças (Suboficiais/Sargentos)". Empresa vencedora: SAMITH Comércio e Prestação de Serviços LTDA - CNPJ 10.213.367/0001-47.Valor global: R\$ 8.910.508,48 (oito milhões novecentos e dez mil quinhentos e oito reais e quarenta e oito centavos).

Capitão de Corveta (T) ANDRÉ DURÃES DE SOUZA

Presidente da Comissão

9º DISTRITO NAVAL CENTRO DE INTENDÊNCIA DA MARINHA EM MANAUS

AVISO DE SUSPENSÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 68/2012

Comunicamos a suspensão da licitação supra citada, publicada no D.O.U em 25/10/2012 . Objeto: Aquisição de Material de Informática.

GIVANILDO SANTANA SANTOS Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 788820-00001-2012NE999999

ESTAÇÃO NAVAL DO RIO NEGRO EXTRATO DE REGISTRO DE PRECOS

Ata de Registro de Preço - Atas nº 5, 6,7 e 8/2012 Registrador: Estação Naval do Rio Negro. Espécie: Ata de Registro de Preços, referente ao Pregão Eletrônico nº 04/2012. Vigência: 15/10/2012 a 14/10/2013. Objeto: Aquisição de material de Informática para a Estação Naval do Rio Negro, conforme planilha abaixo. ITEM 1

ITEM 1 - WILLIAM L. J. SOBRINHO - EPP 05.630.915/0001-02				
ITEM	NOMENCLATURA	UF	Qtd Ano	Preço Unit. R\$
1	Marca: Safira Mod. INTEL i5/Fabricante: SMART INFOR. Processador 64 bits, 2800MHz, 128KB, Me- mória RAM DDR3, 1066 MHZ. Placa de rede Ether- net 10/100/1000. HD SATA de 500 GB. Gravador de DVD.		100	R\$ 1.242,00

ITEM 2 - ANDREZZA LIVIA RODRIGUES - ME 13.086,903/0001-89				
ITEM	NOMENCLATURA	UF	Qtd Ano	Preço Unit. R\$
2	Marca/Fabricante: ACER. Monitor compatível com as tecnologias de conectividade VGA e/ou DVI, 19" resolução 1440x900@75Hz. Ângulo visão mínimo de: H-176° / V-170° e tempo de resposta de 5ms, no máximo.		100	R\$ 300,00

94.073.012/0001-90	UF		
6 Disco Rígido 500 GB 7 200 rpm. Serial Ata 3 0 Gbps		Qtd Ano	Preço Unit. R\$
Buffer Dram Size 16 MB. Marca Seagate.	un	50	R\$ 190,00
7 Gravador de DVD SATA preto, 22X DVD+8, 8X DVD + RW, 16 X DVD+DL, 22 X DVD-R, 6X DVD-RW, 12X DVD-RAM, 16X DVD-ROM, 48X CDR,32X CD-RW, 48X CD-R; 2 MB Cache Sata. Marca LG.	un	25	R\$ 50,00
8 Gravador de DVD IDE preto, 48x(CD)/ 18x (DVD R) / 10x (DVD R) / 48x (CD) / 16x (DVD), CD-ROM, CD-R, CD-RW, DVD-ROM, DVD-R, DVD-RAM, DVD-RW, DVD+RW	un	25	R\$ 65,00
9 Fonte ATX 20 pinos + 4 de 500 Watts. 0 a 50 °C, 70%, Conector MB ATX: 24p, QTD conectores IDE: 3, QTD Sata: 2, QTD VGA: 6 pinos 1, ATX: 1. Entrada AC: 115-230V, 60Hz, Chave Seletora. Marca Leadership.	un	50	R\$ 39,00
10 1 GB DDR 400 MHZ PC-3200-DIMM 3-3-3 Stan- dard 128M X 64, Non-ECC 400MHz 184 pin Un- buffered DIMM. Marca Kingston.	un	25	R\$ 50,00
11 2 GB DDR2 800 ECC CL5 DIMM, standard 256M x 72 ECC 800 MHz. Marca Kingston.	un	25	R\$ 70,00
12 2 GB DDR3 1333MHz 2GB Marca Kingston.	un	25	R\$ 35,00
13 2 em 1 de teclado PS2 e mouse ótico PS2 800DPI/clone.	un	50	R\$ 43,00
Alicate Crimpar Corte Decapar Rj45 RJ11 6x2 6x4 6x6 8x8. Marca DUAL.	un	15	R\$ 21,00
15 Switch GB 24 ports 10/100/1000. Marca Intelbras.	un	10	R\$ 270,00
16 Switch GB 8 Ports 10/100/1000. Marca Intelbras.	un	10	R\$ 100,00
17 Switch GB 8 Ports 10/100. Marca Netsys.	un	10	R\$ 32,50
18 Filtro de linha Bivolt 5 tomadas. Marca: force line.	un	30	R\$ 22,50
Nobreak 600. Potência 0,5, Rendimento: 95% em modo rede 87% em modo inversor. Tempo de carga da bateria interna 12horas. 6 tomadas. Marca TS Shara.	un	100	R\$ 200,00
Trava em aço galvanizado. Acompanha sistema de presilha no notebook. Trava em aço com cadeado de alta resistência. Cumprimento do cabo 180 Cm. Mar- ca Clone.	un	25	R\$ 39,67
21 Hard Disk Externo 500GB, 5400rpm, 2.5, USB3.0/USB2.0, 8MB. Marca: Samsung.	un	20	R\$ 215,00
Pen Drive 4GB USB 2.0, Taxa de transferência de leitura: até 10MB/s, Taxa de transferência de gra- vação: até 5MB/s.	un	20	R\$ 18,00

GRUI	GRUPO 2 - BR ELETRON AMAZONIA COMERCIO DE ELETROELETRONI- COS LTDA 04.435.246/0001-47					
ITEM	NOMENCLATURA	UF	Qtd Ano	Preço Unit. R\$		
3	Impressora Laser. 1.200c1.200 dpi, veloc. 21 ppm. 16 MB. Capac. Max. de 250 folhas, compatíveis com AC 110/220V. Todas as impressoras deverão vir acompanhadas de cabo USB HP 1606DN. Marca: HP/Modelo:1606DN.	un	25	R\$ 500,00		
4	Multifunciomal a laser com fax, veloc. 18cpm, memória 64MB, capac. de fax de 33.6 kbps. Cap: 260 folhas, AC 110/220V c/ cabo USB HP 1212NF.	un	25	R\$ 725,00		
5	Multifuncional a jato de tinta, vel. 34 ppm em preto, 25 ppm em cores, visor LCD colorido de 2.4 pol. Bandeja de papel com capac. Max. de 125 folhas, 20 fotos e leitor de cartões de memória. AC 110/220V c/cabo USB.	un	25	R\$ 486,00		

COMANDO-EM-CHEFE DA ESQUADRA COMANDO DA FORÇA AERONAVAL CENTRO DE INTENDÊNCIA DA MARINHA EM SÃO PEDRO DA ALDEIA

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO SRP Nº 14/2012

Empresas vencedoras: KORAL PRODUTOS MEDICOS CORRELATOS E DESCARTAVEIS LTDA, Valor Global: R\$ R\$ 2.100,00; ENZIPHARMA PRODUTOS MEDICOS E LABORATORIAIS LT-

DA, Valor Global: R\$ 419.545,25; BIOEASY DIAGNOSTICA S.A, Valor Global: R\$ 80.640,00; R.Z. DE OLIVEIRA DIAGNOSTICA EPP, Valor Global: R\$ 292.650,00; STANDARD PRODUTOS PARA DIAGNOSTICOS LTDA - ME, Valor Global: R\$ 10.840.00; CON-CEITUAL - COMERCIO DE EQUIPAMENTOS PARA LABORA-TORIOS, Valor Global: R\$ 7.329,00.

COMANDO-GERAL DO CORPO DE FUZILEIROS NAVAIS COMANDO DO MATERIAL DE FUZILEIROS **NAVAIS**

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 12/2012 - UASG 731000

Nº Processo: 63181001307201217 . Objeto: Fornecimento de equipagem individual básica de combate, equipagem de montanhismo, equipagens de controle de distúrbio e equipagens de estacionamento. Total de Itens Licitados: 00021 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 11h30 e de 13h às 16h00. Endereço: Ilha Das Cobras S/n - Fortaleza de Sao Jose - Centro/rj. Centro - RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

LEANDRO LEAL GONCALVES

(SIDEC - 07/11/2012) 731000-00001-2012NE000202

SECRETARIA-GERAL DIRETORIA DE ABASTECIMENTO CENTRO DE CONTROLE DE INVENTÁRIO DEPÓSITO DE COMBUSTÍVEIS DA MARINHA NO RIO DE JANEIRO

EXTRATO DE CONTRATO

Pregão Eletrônico nº 68/2012. Extrato de Contrato nº 71210/2012-29/00. Processo nº 63021.002068/2011-66. Contratante União Federal, Comando da Marinha, Depósito de Combustíveis da Marinha no Rio de Janeiro. Contratada, ATAC FIRE EXTINTORES COMÉRCIO E SERVIÇOS LTDA, CNPJ nº 01.229.958/0001-11. Objeto: Contratação de pessoa jurídica para prestação dos serviços de montagem, manutenção, inspeção e reparo de bombas, conforme condições e exigências estabelecidas no Termo de Referência do Anexo A do Edital. Fundamento Legal, Lei 8.666/93. Vigência: por um período de 12 (doze) meses; Data de Assinatura: Vigência: 25/10/2012 a 25/10/2013. Valor R\$ 338.599,14.

AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 84/2012

Comunicamos que o edital da licitação supra citada, publicada no D.O.U de 25/10/2012 foi alterado. Objeto: Manutenção, fornecimento e substituição de elementos dos vasos filtrantes da rede de querosene de aviação (JP-5) para atender às necessidades da Dide querosene de aviação (1F-3) para atender as necessidades da Divisão de Abastecimento do Depósito de Combustíveis da Marinha no Rio de Janeiro, conforme específicações e quantitativos estabelecidos no Edital be seus anexos de nº 84/2012.

Total de Itens Licitados; 00013 Novo Edital: 08/11/2012 das 08h15 às 11h45 e d13h15 às 15h30. Endereço: Praia da Bica 1361

Ilha do Governador RIO DE JANEIRO - RJ. Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h15 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 22/11/2012, às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br.

> JESUS AMARILDO FUZETO Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 771210-00001-2012NE000203

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 78/2012 - UASG 771210

 N^{o} Processo: 63021000443201214 . Objeto: Contratação de empresa para fornecimento de peças e serviços de reparos nas Lanchas Flexboat e LAM 7, para atender as necessidades da Divisão de Transporte do Depósito de Combustíveis da Marinha no Rio de Janeiro, conforme especificações e quantitativos estabelecidos neste Edital e seus anexos. Total de Itens Licitados: 00021 . Edital: 08/11/2012 de 08h15 às 11h45 e de 13h às 15h30. Endereço: Praia da Bica 1361 - Ilha do Governador RIO DE JANEIRO - RJ. Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h15 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

> JESUS AMARILDO FUZETO Pregoero

CENTRO DE OBTENÇÃO DA MARINHA NO RIO DE JANEIRO

EXTRATOS DE CONTRATOS

Contratante: Centro de Obtenção da Marinha no Rio de Janeiro; Contratada: ADL Distribuidora Ltda, Espécie: Contrato nº 71300/2012-454/00; Valor: R\$ 156.240,00; Licitação: Pregão nº 34/2012; Objeto: Fornecimento de Itens Material Comum para Marinha do Brasil; Data da Assinatura: 07/11/12; Prazo de Vigência: de 07/11/12 a 30/04/13.

Contratante: Centro de Obtenção da Marinha no Rio de Janeiro; Contratada: Ermar Alimentos Ltda, Espécie: Contrato nº 71300/2012-371/00; Valor: R\$ 1.072.000,00; Licitação: Pregão nº 81/2012; Objeto: Fornecimento de Itens Generos para Marinha do Brasil; Data da Assinatura: 06/11/12; Prazo de Vigência: de 06/11/12 a 30/10/13

EXTRATOS DE REGISTROS DE PREÇOS

ATA DE REGISTRO DE PRECOS

Registrador: Centro de Obtenção da Marinha no Rio de Janeiro; Espécie: Ata de Registro de Preços n.º 71300/2012-482/00; Objeto: Fornecimento de Itens Gêneros para a Marinha do Brasil; Licitação: Pregão n.º 36/2012; Prazo de Vigência: de 05/11/12 a 04/11/13; preços em Reais, por item e pôr Valor unitario; Registrado: Ana Emanuela do Amaral, item 1, 11,84, Data de Assinatura: 05/11/2012.

AVISO

Registrador: Centro de Obtenção da Marinha no Rio de Janeiro; Espécie: Ata de Registro de Precos n.º 71300/2012-206/00; Objeto: Fornecimento de Material de Saúde para Marinha do Brasil; Licitação: Pregão n.º 34/2012; Cancelamento do item Sabonete Liquido Toalete, da empresa Plax Comercial de Produtos de Limpesa Ltda.

> CF (IM) FRANCISCO CARLOS CARDOSO DO NASCIMENTO Ordenador de Despesa

AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 101/2012

Comunicamos que o edital da licitação supra citada, publicada no D.O.U de 07/11/2012 foi alterado. Objeto: Aquisição de Generos (Doce de Corte Goiabada e Geleia de Mocotó)

Total de Itens Licitados: 00002 Novo Edital: 08/11/2012 das 09h00 às 11h00 e d14h00 às 16h00 . Endereço: Av. Brasil, 10.500 -Olaria Olaria - RIO DE JANEIRO - RJ. Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 23/11/2012, às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br.

> ACELI JOSE DOS SANTOS Auxiliar de Divulgação

(SIDEC - 07/11/2012) 771300-00001-2012NE200015

DIRETORIA-GERAL DE NAVEGAÇÃO DIRETORIA DE HIDROGRAFIA E NAVEGAÇÃO CENTRO DE SINALIZAÇÃO NÁUTICA E REPAROS ALTE MORAES REGO

EXTRATO DE CONTRATO

Espécie: CONTRATO Nº 51500/2012-021/19, celebrado entre o Centro de Sinalização Náutica Almirante Moraes Rego - CAMR e a Empresa JUSCELINO BARBOSA ACESSORIOS MARITIMOS LT-DA: Obieto: Fornecimento de corrente 13mm em aco U2 constituido por corrente de elo curto sem elo de ligação. Prazo de vigência: iniciada na data de sua assinatura e encerra em 06/11/2013, Data de Assinatura: 06/11/2012.

DIRETORIA-GERAL DO MATERIAL ARSENAL DE MARINHA DO RIO DE JANEIRO

AVISO DE RETIFICAÇÃO

No resultado DE HABILITAÇÃO - CONCORRÊNCIA Nº 4-0004/2012-3, publicado no DOU de 07/11/2012, Seção 3, pagina 29, objeto: Fornecimento e instalação de equipamentos, componentes e acessórios do Sistema de Controle de Poluição CHT do Navio NDD Ceará. Empresa inabilitada tecnicamente: Edwal Engenharia Ltda. -Empresa habilitada tecnicamente:: Vicel Comércio, Indústria e Ser-

> CT (IM) LUCIO PAULO SANTANA FERREIRA Presidente da Comissão Permanente de Licitações

CENTRO DE PROJETOS DE NAVIOS

AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 1/2012

Comunicamos que o edital da licitação supra citada, publicada no D.O.U de 30/10/2012 foi alterado. Objeto: Pregão Eletrônico - UMPC (Ultra Mobile PC) Toughbook MOD CF-U1GQGXG1M ATOM Z-520, 1.33GHZ, 2GB, 64GB, SSD, WIRE-LESS, WIN XP de acordo com as seguintes normas: IP65, resiste a quedas de até 1,80m, MIL-STD-810G e acessórios.
Total de Itens Licitados: 00002 Novo Edital: 08/11/2012 das

08h00 às 11h00 e d12h00 às 16h00 . Endereço: Pca. Barao de Ladario, S/n Ilha Das Cobras - Ed 16-amrj - Centro RIO DE JANEIRO - RJ. Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 21/11/2012, às 09h30 no site www.comprasnet.gov.br.

> MICHELE DE BRITO GAIA Pregoeira

(SIDEC - 07/11/2012) 740100-00001-2012NE000033

CENTRO TECNOLÓGICO DA MARINHA EM SÃO PAULO

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

REGISTRADAS: Ma Garcez da Costa, para o item 1 no valor total de R\$ 14.560,00; CONTRATANTE: Centro Tecnológico da Marinha em São Paulo; ESPÉCIE: Ata de Registro de Preço nº 42000/2012-032ARP/00; OBJETO: Aquisição de Hipoclorito de Sódio; CRÉ-DITO ORÇAMENTÁRIO: Serão alocados recursos do PA/2012 e PA/2013; PRAZO DE VIGÊNCIA: 31/10/2013; DATA DE ASSI-NATURA: 31/10/2012.

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 171/2012 - UASG 742000

Nº Processo: 63230002297201115 . Objeto: Sistema Multifuncional de grande formato com copiadora digital, impressora e scanner colorido. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h30 lorido. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08/130 às 11/130 e de 13/1 às 16/100 . Endereço: Av. Professor Lineu Prestes, 24/68 Butanta - Cidade Universitaria - SAO PAULO - . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08/130 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/11/2012 às 09/100 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 742000-00001-2012NE000038

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 178/2012 - UASG 742000

 N° Processo: 63230002605201293 . Objeto: - Prestação de serviço de agenciamento de viagens. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h30 às 11h30 e de 13h às 16h30 . Endereço: Av. Professor Lineu Prestes, 2468 Butanta - Cidade Universitaria - SAO PAULO - . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 742000-00001-2012NE000038

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 180/2012 - UASG 742000

 N° Processo: 63230002906201217 . Objeto: Água potável Total de Itens Licitados: 00002 . Edital: 08/11/2012 de 08h30 às 11h30 e de 13h às 16h00 . Endereço: Av. Professor Lineu Prestes, 2468 Butanta - Cidade Universitaria - SAO PAULO - . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

> FABIO FORNAZIER VOLPINI Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 742000-00001-2012NE000038

DIRETORIA DE ENGENHARIA NAVAL

AVISOS DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 63007.002598/2011-92

OBJETO: Construção de 3 (três) Embarcações para Transporte de Pessoal - Média (ETP-M); Elaboração do seu Projeto de Concepção; Sobressalentes, ferramentas especiais, instrumentos e equipamentos de teste especiais; Documentação Técnica, de Apoio Logístico e de Garantia da Qualidade e Cessão dos direitos de uso do Projeto de Concepção, para a Marinha do Brasil. REUNIÃO DE ESCLARE-CIMENTOS AOS LICITANTES: dia 22/11/2012 às 14:00 horas; ENTREGA DA DOCUMENTAÇÃO E PROPOSTAS: dia 16/01/2013 às 14:00 horas; Local: Rua Primeiro de Março, 118 - 6º andar. EDITAL: Poderá ser obtido no endereço acima, na Divisão de Obtenção, nos dias úteis, no período de 9h às 11h e 14h às 16h, ou no site www.den.mar.mil.br - Telefones para contato: (0xx21) 2104-6660 / 2104-6887



CONCORRÊNCIA N.º 63007.002900/2011-11

OBJETO: Construção de 1 (uma) Lancha de Emprego Geral - Média (LEG-M); Elaboração do seu Projeto de Concepção; Sobressalentes, ferramentas especiais, instrumentos e equipamentos de teste especiais; Documentação Técnica, de Apoio Logístico e de Garantia da Qualidade e Cessão dos direito de uso do Projeto de Concepção, para a Marinha do Brasil. REUNIÃO DE ESCLARECIMENTOS AOS LICITANTES: dia 22/11/2012 às 10:00 horas; ENTREGA DA DOCUMENTAÇÃO E PROPOSTAS: dia 15/01/2013 às 14:00 horas; Local: Rua Primeiro de Março, 118 - 6º andar. EDITAL: Poderá ser obtido no endereço acima, na Divisão de Obtenção, nos dias úteis, no período de 9h às 11h e 14h às 16h, ou no site www.den.mar.mil.br - Telefones para contato: (0xx21) 2104-6660 / 2104-6887.

> MANOEL R. MACHADO FRANÇA Presidente da Comissão Especial de Licitação.

ISSN 1677-7069

RESULTADO DE JUGAMENTO CONCORRÊNCIA: 63007.003461/2011-55;

A Comissão Especial de Licitação torna público o resultado da sessão de julgamento da habilitação, onde decidiu INABILITAR a Empresa SOREL MARINE COM. E SERV. DE EQUIP. MARÍTIMOS LT-DA no presente certame, por apresentar documentação de habilitação em desacordo com o subitem 6.3.2, alíneas "a", "b", "c" e "d" e subitem 6.3.3, alíneas "e.3" e "e.5" do Edital. ABERTURA DE PRAZO: Com fulcro no § 3º do art, 48 da Lei 8.666/93, estabelece que a empresa SOREL MA-RINE COM. E SERV. DE EQUIP. MARÍTIMOS LTDA apresente documentação complementar de habilitação, sanando os óbices elencados na Ata N.º 02/2012, até o dia 21/11/12. De acordo com o artigo 109 da Lei nº 8.666/1993, fica estabelecido o prazo de cinco dias úteis para interposição de recurso. Local: Rua Primeiro de Março, 118 - 6º andar.

ARMANDO DE CARVALHO BARCELLOS Presidente da Comissão

DIRETORIA DE SISTEMAS DE ARMAS CENTRO DE MÍSSEIS E ARMAS SUBMARINAS DA MARINHA

AVISO DE ADIAMENTO PREGÃO Nº 7/2012

Comunicamos o adiamento da licitação supra citada , publicada no D.O.U de 31/10/2012,Entrega das Propostas: a partir de 31/10/2012, às 09h30 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 21/11/2012, às 10h30 no site www.comprasnet.gov.br. Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de 2(dois) Conversores de Fre-

> HELCIO HOMERO GHETTI JUNIOR Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 744030-00001-2012NE000107

DIRETORIA DE COMUNICAÇÕES E TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO

EXTRATOS DE CONTRATOS

Contratado: VSG - VISION SOLUTIONS GROUP LTDA, CNPJ nº 05.156.333/0001-28; contratante: Diretoria de Comunicações e Tecnologia da Informação da Marinha (DCTIM); espécie: Contrato nº 49000/2012-011/00; objeto: Serviço de suporte e manutenção ao ambiente de virtualização Citrix necessários às atividades da Diretoria de Comunicações e Tecnologia da Informação; Processo: Pregão Eletrônico 004/2011; preço: R\$ 231.400,00; vigência: 12 (doze) meses a partir da sua assinatura; data de assinatura: 31/10/2012

Contratado: VSG - VISION SOLUTIONS GROUP LTDA, CNPJ nº 05.156.333/0001-28; contratante: Diretoria de Comunicações e Tecnologia da Informação da Marinha (DCTIM); espécie: Contrato nº 49000/2012-012/00; objeto: Serviço de suporte e manutenção ao ambiente de virtua-lização Citrix necessários às atividades da Diretoria de Comunicações e Tecnologia da Informação; Processo: Pregão Eletrônico 004/2011; preço: R\$ 221.800,00; vigência: 12 (doze) meses a partir de 13/02/2013.

DIRETORIA-GERAL DO PESSOAL DIRETORIA DE ENSINO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 15/2012 - UASG 762000

 N° Processo: 63008001320201279 . Objeto: Contratação de instituição de ensino para a prestação de serviços, por um corpo docente indicado pela contratada, visando o ensino do idioma francês em níveis diversos de aprendizado, para os mi-litares e servidores civis da MARINHA, envolvidos no Programa de Desenvolvimento de Submarinos, no Plano de Cooperação entre Marinha do Brasil e a Marinha Nacional Francesa e em atividades na França, de acordo com os objetivos delineados pela MARINHA. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h30 às 11h30 e de 13h às 16h30 . Endereço: Praca Barao de Ladario S/n - Edf. Alte.tamandaré, 5° Andar Centro - RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 27/11/2012 às 09h30 site www.comprasnet.gov.br.

> ALDNER PERES DE OLIVEIRA Ordenadora de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 762000-00001-2012NE000221

DIRETORIA DE SAÚDE CENTRO MÉDICO ASSISTENCIAL

AVISO DE ADJUDICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO CARTA-CONVITE Nº 2/2012

Resultado da Carta-Convite 002/2012, vencedora OAM CO-MERCIAL E SERVIÇOS LTDA CNPJ 02.819.827/0001-57, valor R\$ 28.800,00, Adjudicado e Homologado em 22 de outubro de 2012

CLÁUDIO MASCARENHAS DA COSTA

SANATÓRIO NAVAL DE NOVA FRIBURGO

EXTRATOS DE CONTRATOS

ADESÃO A REGISTROS DE PREÇOS

Contratante: Sanatório Naval de Nova Friburgo. Contratada: Tecrowash Suzuki Comercial de Maquinas Ltda; Adesão a ATA SRP do Pregão Eletrônico nº 007/2011 do Centro de Formação de Professores da Universidade Federal de Campina Grande - PB. Crédito Orçamentário: Projeto H-2001.01.00. Valor R\$ 38.980,00. Objeto: Aquisição de equipamentos de lavanderia. Data da Assinatura:30/10/2012. Prazo de Execução 60 dias.

Contratante: Sanatório Naval de Nova Friburgo. Contratada: Green Solution Comercio e Serviços Ltda-ME; Adesão as ATAs SRP dos Pregões Eletrônicos nº 004/2012 da Universidade da Força Aérea e nº 043/2012 do Depósito de Aeronáutica do Rio de Janeiro. Crédito Orçamentário: Projeto H-2001.01.00. Valor R\$ 36.816,50. Objeto: Aquisição de mobiliário em geral. Data da Assinatura: 25/10/2012. Prazo de Execução 60 dias.

HOSPITAL NAVAL MARCÍLIO DIAS

AVISO DE ALTERAÇÃO

ALTERAÇÃO NO VALOR DOS ITENS

PROCESSO: Ata de Registro de Preços nº 017/2012 do Pregão Eletrônico nº 60/2011; ALTERAÇÃO DE VALORES NOS do Pregão Eletrônico nº 60/2011; ALTERAÇÃO DE VALORES NOS ITENS 6, 53 e 54; vencidos pela PRODUTOS ROCHE QUIMICOS FARMACÊUTICO S.A; CNPJ: 33.009.945/0002-04; de acordo com a Resolução nº 2/2012 da Câmara de Regulação do Mercado de medicamentos; altera-se o valor do item 6: onde se lê R\$ 15,82, leia-se R\$ 15,78; item 53 onde se lê R\$ 9.229,08; leia-se R\$ 9.206,00; item 54 onde se lê R\$ 8,80, leia-se R\$ 8,78; altera-se: VALOR GLOBAL ATA Nº 017/2012 do PE Nº 060/2011: onde se lê R\$ 11.821.005,15; leia-se R\$ 11.809.500,35 OBSERVAÇÃO: A Ata na integra com os respectivos preços registrados e empresa vencedora, encontra-se disponível no endereço eletrônico www.comprasnet.gov.br;

CMG (IM) SERGIO HENRIQUE LOPES DE

Ordenador de Despesas

TRIBUNAL MARÍTIMO

EDITAIS DE CITAÇÃO Prazo 20 dias

processO N° 25.887/2011 -A JUÍZA DO TRIBUNAL MARÍTIMO DA REPÚBLICA FEDERATIVA DO BRASIL, MARIA CRISTINA DE OLIVEIRA PADILHA, na forma da Lei, etc., FAZ SABER a todos que o presente edital, com prazo de 20 (vinte) dias, virem ou dele conhecimento tiverem, que, por este Tribunal em Secretaria, tem andamento o processo nº 25.887/2011, referente o acidente da navegação envolvendo o comboio formado pelo Rb "TQ-31" e as chatas "TQ-33" e "TQ-67" o comboio formado pelo Rb "TQ-31" e as chatas "TQ-33" e "TQ-67" com o muro ala da eclusa de Ibitinga, no rio Tietê, São Paulo, ocorrido em 29 de abril de 2010, em que é autora a PROCURA-DORIA ESPECIAL DA MARINHA e representado MARIO VARGAS BITTENCOURT, brasileiro, viúvo, aquaviário, portador da Carteira de Identidade nº 10.094.135-66 SSP/RS, CPF nº 362.702.887-20, residente na Rua Augusto Ferreira Vidas, nº 79, Bairro Três Figueiras - Alvorada, CEP: 97.480.000- RS, na qualidade de Comandante do Comboio formado pelo empurrador TQ-31 e pelas chatas TQ-33 e TQ-67,dado como responsável pelo acidente da navegação, capitulado, no art. 14, alínea "a" (colisão), da Lei nº 2.180/54, pois agiu de maneira negligente no momento em que faltou com seu dever de atenção e vigilância durante a manobra empreendida, além de não ter observado o disposto no anexo XVI, item 2-b dos Procedimentos para Aproximação em Pontes e Eclusas das Normas de Tráfego na Hidrovia Tietê Paraná e seus Canais.O representado também agiu de forma imperita no momento em que não presentado também agiu de forma imperita no momento em que não conseguiu conter a embarcação evitando o choque, mesmo percebendo que havia perdido a ângulo de manobra desejado. E como não foi possível citá-lo pessoalmente, pelo presente CITA-O para apresentar defesa, assinada por advogado inscrito na Ordem dos Advogados do Brasil e respectivo mandato de procuração, contestando os termos da representação constante dos autos, sob pena de revelia. os termos da representação constante dos autos, sob pena de revelia. E para que chegue ao conhecimento de todos, e principalmente dos referidos representados, MANDA expedir o presente EDITAL, que será afixado no local de costume e publicado durante 03 (três) vezes consecutivas no Diário Oficial da União, com prazo a contar da data da primeira publicação. Dado e passado na sede deste Tribunal, Av. Alfred Agache s/nº, nesta cidade do Rio de Janeiro, RJ, em 05 de novembro de 2012. Eu, EDSON RAMOS, Suboficial (MR), Encarregado da Seção de Atos Processuais, mandei-o digitar e conferi. Eu, JOSÉ CARLOS PIMENTEL GUSMÃO, Diretor da Divisão de

Prazo 30 dias

PROCESSO N° 25.062/2010 O JUIZ DO TRIBUNAL MARÍTIMO DA REPÚBLICA FEDERATIVA DO BRASIL, MARCELO DAVID GONÇALVES, na forma da Lei, etc., FAZ SABER a todos que o presente edital, com prazo de 30 (trinta) dias, virem ou dele conhecimento tiverem, que, por este Tribunal em Secretaria, tem andamento o processo nº 25.062/2010, referente ao fato da navegação envolvendo o BP "NUE-VO MONTE VENTOSA", de bandeira espanhola, e um tripulante, ocorrido durante a travessia de Montevidéu para o Brasil, em 19 de janeiro de 2010, em que é autora a PROCURADORIA ESPECIAL DA MARINHA e o representado MODESTO GARCÍA ESTÉVES, espanhol,na qualidade de Comandante do navio pesqueiro "NUEVO MONTE VENTOSA", residente à Pesqueiras Estela, S.L. C/Canovas Del Castillo nº 4 entio 36.202 Vigo - España, dado como responsável pela ocorrência do evento, procedeu de forma negligente, descumprindo a recomendação médica, não demandou o porto de Vitória, ES, como prometera ao militar da área de saúde da MB na ilha de Trindade, no dia 14/01/2010, ao ouvir deste, que o tripulante enfermo necessitava ser levado o mais rápido possível à unidade hospitalar mais próxima (no caso, Vitória, ES) para realização exames complementares e diagnóstico definitivo, tendo infringido o art. 15, alínea "e" (todos os fatos), da Lei nº 2.180/54, caracterizado como omissão de socorro a tripulante enfermo resultande em óbito. Fe como não foi "e" (todos os fatos), da Lei nº 2.180/54, caracterizado como omissão de socorro a tripulante enfermo, resultando em óbito. E como não foi de socorro a tripulante enfermo, resultando em óbito. E como não foi possível citá-lo pessoalmente, pelo presente CITA-O para apresenta defesa, assinada por advogado inscrito na Ordem dos Advogados do Brasil e respectivo mandato de procuração, contestando os termos da representação constante dos autos, sob pena de revelia. E para que chegue ao conhecimento de todos, e principalmente do referido representado, MANDA expedir o presente EDITAL, que será afixado no local de costume e publicado durante 03 (três) vezes consecutivas no Diário Oficial da União, com prazo a contar da data da primeira publicação. Dado e presente na sede deste Tribunal Ava Alfred Agapublicação. Dado e passado na sede deste Tribunal, Av. Alfred Aga-che s/n⁵, nesta cidade do Rio de Janeiro, RJ, em 29 de outubro de 2012. Eu, EDSON RAMOS Suboficial (MR), Encarregado da Seção de Atos Processuais, mandei-o digitar e conferi. Eu, JOSÉ CARLOS PIMENTEL GUSMÃO, Diretor da Divisão de Serviços Cartoriais,

EDITAL DE INTIMAÇÃO Prazo: 20 (vinte) dias

PROCESSO Nº 23.709/2008

PROCESSO N° 23.709/2008
Ao Sr. PEDRO NOGUEIRA GOMES (Revel), na forma abaixo:
O PRESIDENTE DO TRIBUNAL MARITIMO DA REPÚBLICA FEDERATIVA DO BRASIL, Vice-Almirante (RMI)
LUIZ AUGUSTO CORREIA, na forma da lei, MANDA expedir o
presente Edital de Intimação contra o Sr. PEDRO NOGUEIRA GOMES, filho de Manoel Bonifacio da Costa e de Maria Rosa Nogueira
Gomes, CPF nº 417.056.532-00, dado como residente na rua Jonatas
Pedrosa, 1877, Praça XV de Janeiro, Manaus, AM, por não ter sido
possível intimá-lo pessoalmente, para que, no prazo de 20 (vinte)
dias, efetue o pagamento, neste Tribunal ou em qualquer Capitania
dos Portos, da quantia de R\$ 500,00 (quinhentos reais), correspondentes à pena de multa e da quantia de R\$ 250,06 (duzentos e
cinquenta reais e seis centavos), correspondentes às custas processuais a que foi condenado no Processo nº 23.709/2008, referente ao
acidente e fato da navegação envolvendo o comboio formado pelo Rb
"COMANDANTE PERES" e a balsa "TICUNA V" com a rampa
móvel da Sociedade de Portos e Hidrovias, no rio Madeira, Porto
Velho, Rondônia, ocorridos em 03 de maio de 2008, mediante Guia
de Recolhimento da União - GRU Simples, original, Código da Unidade Gestora (UG) 710100, Gestão 00001-Tesouro Nacional, Código
de Recolhimento 18828-0, referente à pena de multa e Código de
Recolhimento 18826-3, referente à scustas processuais e número de
referência 237092008. E para conhecimento do interessado expede-se
Edital de Intimação, que será afixado em lugar de costume e publicado por 3 (três) vezes consecutivas no Diário Oficial da União,
com o prazo de 20 (vinte) dias, a contar da data da primeira publicação. Dado e passado na sede deste Tribunal, a Av. Alfred Agache, s/nº, nesta cidade do Rio de Janeiro, aos 26 de outubro de 2012.
Eu, MARCELO DE SOUZA, Chefe da Seção de Execução de Julgados mandei-o digitar e conferi, indo assinado pelo Diretor-Geral da
Secretaria, nos termos do art. 167, parágrafo 3º do Regimento Interno
(Processual) do Tribunal Marítimo.

MANOEL MACHADO DOS ANJOS

COMANDO DO EXÉRCITO CENTRO DE INTELIGÊNCIA DO EXÉRCITO

AVISO DE REABERTURA DE PRAZO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 8/2012

 $\begin{array}{c} Comunicamos~a~reabertura~de~prazo~da~licitação~supracitada,\\ processo~N^o~64211000012201283.~,~publicada~no~D.O.U~de~10/10/2012~.~Objeto:~Pregão~Eletrônico~-~Conserto~da~cobertura~do~10/10/2012~.~Objeto:~Pregão~Eletrônico~-~Conserto~da~cobertura~do~10/10/2012~.~Objeto:~Pregão~Eletrônico~-~Conserto~da~cobertura~do~10/10/2012~.~Objeto:~Pregão~Eletrônico~-~Conserto~da~cobertura~do~10/10/2012~.~Objeto:~Pregão~Eletrônico~-~Conserto~da~cobertura~do~10/10/2012~.~Objeto:~Pregão~Eletrônico~-~Conserto~da~cobertura~do~10/10/2012~.~Objeto:~Pregão~Eletrônico~-~Conserto~da~cobertura~do~10/10/2012~.~Objeto:~Pregão~Eletrônico~-~Conserto~da~cobertura~do~10/10/2012~.~Objeto:~Pregão~Eletrônico~-~Conserto~da~cobertura~do~10/10/2012~.~Objeto:~Pregão~Eletrônico~-~Conserto~da~cobertura~do~10/10/2012~.~Objeto:~Pregão~Eletrônico~-~Conserto~da~cobertura~do~10/10/2012~.~Objeto:~Pregão~Eletrônico~-~Conserto~da~cobertura~do~10/10/2012~.~Objeto:~Pregão~Eletrônico~-~Conserto~da~cobertura~do~10/10/2012~.~Objeto:~Pregão~Eletrônico~-~Conserto~da~cobertura~do~10/10/2012~.~Objeto:~Pregão~Eletrônico~-~Conserto~da~cobertura~do~10/10/2012~.~Objeto:~Pregão~Eletrônico~-~Conserto~da~cobertura~do~10/10/2012~.~Objeto:~Pregão~Eletrônico~-~Conserto~da~cobertura~do~10/10/2012~.~Objeto:~Pregão~Conserto~da~cobertura~do~10/10/2012~.~Objeto:~Pregão~Conserto~da~cobertura~do~10/10/2012~.~Objeto~Conserto~da~cobertura~do~10/10/2012~.~Objeto~Conserto~da~cobertura~do~10/10/2012~.~Objeto~Conserto~da~cobertura~do~10/10/2012~.~Objeto~Conserto~da~cobertura~do~10/10/2012~.~Objeto~Conserto~da~cobertura~do~10/10/2012~.~Objeto~Conserto~da~cobertura~do~10/10/2012~.~Objeto~Conserto~da~cobertura~do~10/10/2012~.~Objeto~Conserto~da~cobertura~do~10/10/2012~.~Objeto~Conserto~da~cobertura~do~10/10/2012~.~Objeto~Conserto~da~cobertura~do~10/10/2012~.~Objeto~Conserto~da~cobertura~do~10/10/2012~.~Objeto~Conserto~da~cobertura~do~10/10/2012~.~Objeto~Conserto~da~cobertura~do~10/10/2012~.~Objeto~Conserto~da~cobertura~da~cobertura~da~cobertura~da~cobertura~da~cobertura~da~cobertura~da$ Pavilhão 31 de Março, de acordo com o Edital e seus anexos. Novo Edital: 08/11/2012 das 09h00 às 17h00 . Endereço: Av Duque de Caxias S/n Setor Militar Urbano - BRASILIA - DF Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h00 no site www.compras-net.gov.br. Abertura das Propostas: 22/11/2012, às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br.

> FRANCISCO ASSIS FARIAS FILHO Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 160062-00001-2012NE800002

COMANDO MILITAR DA AMAZÔNIA 8ª REGIÃO MILITAR / 8ª DIVISÃO DE EXÉRCITO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 28/2012 UASG 160348

Número do Contrato: 00018/2012, subrogado pelaUASG: 160348 - 5 BATALHAO DE ENGENHARIA DECONSTRUCAO/RO. Nº Processo: 67/2011. PREGÃO SRP № 26/2011 Contratante: 5 BATA-LHAO DE ENGENHARIA DE -CONSTRUCAO. CNPJ Contratado: 03389477000107. Contratado : VERTICAL GREEN DO BRASIL LTDA -Objeto: Subrrogação do contrato 18/2012 ao 8 batalhão de engenharia de construção. Fundamento Legal: Lei 8666/93 . Vigência: 24/09/2012 a 15/01/2013. Data de Assinatura: 24/09/2012. (SICON - 07/11/2012) 160348-00001-2012NE800009

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 28/2012 - UASG 160165

Nº Processo: 64454001554201211 . Objeto: Pregão Eletrônico - Serviço de manutenção em câmaras frigoríficas, câmaras de desumi-dificação, contêiner frigoríficos, instalação e manutenção de ar condicionados e manutenção de viaturas frigoríficas Total de Itens Licitados: 00101 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 16h45 . Endereço: Rod Arthur Bernardes, 8400, Pratinha 2 - BELEM PA . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 11h00 site www.comprasnet.gov.br.

> THOMAZ JEFFERSON FERREIRA PINTO Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 160165-00001-2012NE800297

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 36/2012 - UASG 160171

Nº Processo: 64046004363201212 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de Preços para eventual contratação de empresas especializadas no fornecimento de insumos (sementes e fertilizantes), para a execução do serviço de proteção vegetal pelo processo de hidrossemeadura, nos taludes de cortes e aterros da rodovia, passivos ambientais e bota fora de responsabilidade do 8º Batalhão de Engenharia de Construção (8º BEC). Total de Itens Licitados: 00008 . Edital: 08/11/2012 de 08h30 às 11h45 e de 13h às 16h45 . Endereço: Rodovia Santarem/cuiaba Km 10 Serra do Piquiatuba Cipoal - SAN-TAREM - PA . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/11/2012 às 10h30 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 167171-00001-2012NE800003

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 46/2012 - UASG 160171

Nº Processo: 64046005368201262 . Objeto: Pregão Eletrônico - O objeto deste certame é a eventual contratação de empresa especializada para prestação de serviço de geometria, balanceamento e cambagem de rodas para viaturas do Sistema de Obras e Cooperação, distribuídos ao 8º Batalhão de Engenharia de Construção. Total de Itens Licitados: 00009 . Edital: 08/11/2012 de 08h30 às 11h45 e de 13h às 16h45. Endereço: Rodovia Santarem/cuiaba Km 10 Serra do Piquiatuba Cipoal - SANTAREM - PA. Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 30/11/2012 às 10h30 site net.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 167171-00001-2012NE800003

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 54/2012 - UASG 160171

Nº Processo: 64046006473201219 . Objeto: Pregão Eletrônico -Aquisição de colchões, beliches, armários, lençóis, colchas e travesseiros, visando atender as necessidades do 8º Batalhão de Engenharia de Construção. Total de Itens Licitados: 00007 . Edital: 08/11/2012 de 08h30 às 11h45 e de 13h às 16h45. Endereço: Rodovia Santarem/cuiaba Km 10 Serra do Piquiatuba Cipoal - SAN-TAREM - PA. Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 29/11/2012 às 10h30 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: Este processo licitatório terá como participante o 2º Batalhão de

(SIDEC - 07/11/2012) 167171-00001-2012NE800003

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 58/2012 - UASG 160171

Nº Processo: 64046006453201248 . Objeto: Pregão Eletrônico - O objeto deste certame é a eventual contratação de empresa especializada na prestação de serviços de recarga de extintores de incêndio para utilização nas diversas instalações, destacamentos e viaturas do Batalhão, visando atender as necessidades do 8º Batalhão de Engenharia de Construção (8º BEC). Total de Itens Licitados: 00008 . Edital: 08/11/2012 de 08h30 às 11h45 e de 13h às 16h45 . Endereço: Rodovia Santarem/cuiaba Km 10 Serra do Piquiatuba Cipoal Cipoal SANTAREM - PA . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 28/11/2012 às 10h30 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 167171-00001-2012NE800003

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 63/2012 - UASG 160171

Nº Processo: 64046007757201222 . Objeto: Pregão Eletrônico - O objeto deste certame é a obtenção da proposta mais vantajosa com finalidade de se proceder ao Registro de Preços para eventual contratação de empresa especializada na prestação de serviços de terraplenagem e transporte, nas obras de responsabilidade do 8º Batalhão de Engenharia de Construção. Total de Itens Licitados: 00037. Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 11h45 e de 13h às 17h00. Endereco: Rodovia Br-163 Santarem/cuiabá, Km 10 , Serra do Piquiatuba Cipoal -SANTAREM - PA . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h30 site www.comprasnet.gov.br.

> SERGIO HENRIQUE CODELO NASCIMENTO Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 167171-00001-2012NE800003

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO ELETRÔNICO Nº 4/2012

O Comando do 50º BIS torna pública a homologação do referido pregão em favor das seguintes empresas:IRMAOS SOUZA COMERCIO SERVICOS E REPRESENCAO LTDA(itens 139,140,141,142,321, valor totalR\$ 5.561,40);COFIPEL COMERCIO E ATACADISTA LTDA(item 286, valor total R\$ 70.797,60);CO-MERCIAL BARROS COMERCIO E REPRESENTACOES LT-DA(itens 1,2,16,26,27,44,46,76,84,168,169,171,172,173,204,267,299, valor total R\$ 319.563,05);CARTINT INDUSTRIA E COMERCIO DE TINTAS LTDA(itens 119,150,151,152,153,154,174, valor total 460.404,00); ANEFLEX FIOS E CABOS LTDA(itens 202,203,205,206,208, valor total R\$ 75.403,80);EFICIENTE ATA-CADISTA LTDA EPP(item 86, valor total R\$ 113.095,50);S. S. DE COMERCIO LTDA ME(itens

10,13,15,36,37,39,51,53,59,74,90,91,99,101,104,105,106,111,112,120, 137,158,159,160,165,166,167,176,191,193,209,248,261,262, 263,268,273, valor total R\$ 624.190,30);CENTER SPON-CHIADO LTDA ME(itens 22,41,42,56,57,58,60,62,63,64,67,71,72,75,77,78,80,87,88,89,110,113, 114, 125, 126, 128, 129, 131, 132, 133, 164, 228, 260, 270, 288, 295,

296,297,298,320,335,336, valor total R\$ 58.928,50);SEI-LONSKI & OLIVEIRA LTDA-ME(itens 18,20,21,123,124,valor total R\$ 9.080,80);SOMA-SEGURANCA OTIMIZACAO E MEIO AM-BIENTE LTDA-ME(item 285, valor total R\$ 21.120,00); VARGAS COMERCIO DE FERRAMENTAS LTDA(itens 279,280,281,282,306,307,308,309,310,311312,313,314,322, valor total R\$ 32.180,40);ELLEN MOALLEM ME(itens 277,278, valor 3.645,90);SS INDUSTRIA METALURGICA LTDA-EPP(item 11, R\$ 25.048,80); J. J. total 17,38,48,49,50,82,83,115,161,180,210,227,287,293,301, valor total R\$ 33.332,70);COMERCIAL SPHERA LTDAME(itens 276,289, valor total R\$ 3.150,00);NA ATIVA COMERCIAL LTDA(itens 28,29,30,33,40,274, valor total R\$ 11.105,40);ALBUQUERQUE NASCIMENTO COMERCIO E SERVIÇOS LTDA-ME(itens 4,5,8,14,23,24,31,32,34,35,54,85,92,93,116,117,136,138,175,177,178,

181.182.183.184.185.186.188.190.192.194.195.197.198.199. valor total R\$ 1.330.833,85);BEVARE SUL COMERCIAL LT-

207,212,213,214215,216,229,232,233,234,235,236,237,238,239,241,

242,243,244,246,247,249,253,254,265, valor total R\$ 108.179,50); J.D.OLIVEIRA DOS SANTOS COMERCIO (itens 55,103,107,108,109,217,218, valor total R\$ 8,232,00); R.M. COMER-CIO E SERVICOS PARA EOUIPAMENTOS LTDA - EPP(itens 68, 69, 70, 73, 118, 156, 162, 163, 211, 226, 230, 245, 250, 251, 256, 315, 317,

325,331,332,337,338,339, valor total R\$ 43.530,00);WS PRATCAR COMERCIO DE EQUIPAMENTOS E MATERIAIS DE ELET(itens 187,189, valor total R\$ 10.616,40);EMV BRASIL IN-DUSTRIA E COMERCIO DE TINTAS LTDA(itens 143,144,145,146,147,148,149,155, valor total R\$ 112.701,00);TECA TECNOLOGIA E COMERCIO LTDA(itens 12,170, valor total R\$ 74.064.00):LZ COMERCIO EIRELI(item 224, valor total R\$ 2.248.50); CASSIO GARDEL DE SOUZA ME(item 275, valor total R\$ 22.620,00);AUGUSTO & GABRIEL COMERCIO DE MAQUI-**FERRAMENTAS** LTDA(itens 70,179,283,300,303,304,316,326,330,333,334, total R\$ 12.296.90):PADERNI & ROZERA LTDA ME(itens 6,7,9,222,223,240,255,257,258,259,269,271,272, valor total R\$ 45.455,20);AURINO DOS SANTOS FILHO(itens 3.19.25.43.52.61.65.66.79.81.94.95.96.97.98.100.102.121.122.127.

130,134,135,157,200,201,220,221,225,231,252,264,266,284, 290,291,292,294,302,305,318,319,323,324,327,328,329, lor total R\$ 65.368,35). Valor global da ata R\$ 3.702.753,85.

(SIDEC - 07/11/2012) 160103-00001-2012NE800028

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 5/2012

O Comando do 50º BIS torna pública a homologação do referido pregão em favor das seguintes empresas: BIOMAIS DO BRASIL LTDA - ME(item 2, valor R\$ 5.784,00); GOIASLAB PRO-DUTOS LABORATORIAIS HOSPITALARES LTDA - ME(item 5, valor total R\$ 668,40); BH LABORATORIOS LTDA(itens 1,8, valor total R\$ 11.688,00); COMERCIO DE MATERIAIS MEDICOS HO-PITALARES MACROSUL LTDA(itens 3,11,13, valor total R\$ 4.420,00); CIRURGICA TREVO LTDA - EPP (itens 4,6,7,9,10,12,14, valor total R\$ 8.355,47). Valor Global da Ata R\$ 30.982,74.

> Ten Cel BADDY MITRE Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 160103-00001-2012NE800028

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 35/2012

O Ordenador de Despesas torna público a Homologação do referido Pregão Eletrônico SRP em favor da empresa Defesa Florestal LTDA (item 1 e grupo 1), total R\$ 9.320.000,00. Valor global da Ata R\$ 9.320.000,00 (nove milhões, trezentos e vinte mil reais).

> SERGIO HENRIQUE CODELO NASCIMENTO Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 167171-00001-2012NE800003

HOSPITAL DE GUARNIÇÃO DE MARABÁ

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 11/2012 - UASG 160168

Processo: 64591000138201221 . Objeto: Pregão Eletrônico -Aquisição de Materiais Odontológicos em Geral Total de Itens Licitados: 00385 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 . Endereço: Folha 26, Quadra Especial S/n, Nova Marabá - Marabá Nova Marabá - MARABA - PA . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 08h00 site www.comprasnet.gov.br.

> JANIO YUKISHIGUE SETO Ordenedor de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 160168-00001-2012NE800124

12ª REGIÃO MILITAR

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2012 UASG 160013

Número do Contrato: 10/2011. Nº Processo: 025/2011-SALC/CMM. DISPENSA Nº 7/2011 Contratante: COLEGIO MILITAR DE MA-NAUS -CNPJ Contratado: 02341467000201. Contratado: AMAZO-NAS DISTRIBUIDORA DE ENERGIA-S/A. Objeto: Prorrogação do período de vigência doTermo de Contrato de serviço de fornecimento deenergia elétrica (CCSv/CMM), Fundamento Legal: Lei 8.666/93, Vigência: 01/11/2012 a 31/10/2013. Valor Total: R\$170.400.00. Fonte: 100000000 - 2012NE800003. Data de Assinatura: 31/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 167013-00001-2012NE800084

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2012 UASG 160013

Número do Contrato: 11/2011. Nº Processo: 026/2011-SALC/CMM. DISPENSA Nº 8/2011 Contratante: COLEGIO MILITAR DE MA-NAUS -CNPJ Contratado: 02341467000201. Contratado : AMAZO-NAS DISTRIBUIDORA DE ENERGIA-S/A. Objeto: Prorrogação do período de vigência doTermo de Contrato de serviço de fornecimento_deenergia elétrica (SEF/CMM). Fundamento Legal: Lei 8.666/93. Vigência: 01/11/2012 a 31/10/2013. Valor Total: R\$105.000,00. Fonte: 100000000 - 2012NE800004. Data de Assinatura: 31/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 167013-00001-2012NE800084

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 53/2012 - UASG 160001

Nº Processo: 64045002633201261 . Objeto: Pregão Eletrônico -Aquisição de cascalho laterítico para execução de camada de base e sub-base, para emprego na Operação Piraiba (BR-319, região de Humaitá/AM) Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Av Nações Unidas 2100 7" Bec - RIO BRANCO - AC . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 23/11/2012 às 11h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 160001-00001-2012NE800000



PREGÃO ELETRÔNICO Nº 54/2012 - UASG 160001

Nº Processo: 64045002564201295 . Objeto: Pregão Eletrônico -Aquisição de placas de sinalização vertical para emprego na Operação Piraíba BR 317/AM lote 5, região de Humaitá/AM Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Av Nações Unidas 2100 7" Bec - RIO BRANCO - AC . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 12h00 site www.comprasnet.gov.br.

> JOSE LUIS ARAUJO DOS SANTOS Ordenador de Despesas

ISSN 1677-7069

(SIDEC - 07/11/2012) 160001-00001-2012NE800000

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 15/2012 - UASG 160005

Nº Processo: 64122002862201215 . Objeto: Pregão Eletrônico Aquisição de materiais e equipamentos de fisioterapia em proveito do 54º Batalhão de Infantaria de Selva Total de Itens Licitados: 00052. Edital: 08/11/2012 de 09h00 às 11h00 e de 14h às 16h00 . Endereco: Br 319 Km 09 Zona Rural Zona Rural - HUMAITA - AM . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 11h30 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 160005-00001-2012NE800012

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 24/2012 - UASG 160005

14h às 16h00 . Endereço: Br 319 Km 09 Zona Rural Zona Rural -HUMAITA - AM . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 11h30 site www.comprasnet.gov.br.

> MARCIO ANTONIO DO PRADO Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 160005-00001-2012NE800012

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 21/2012 - UASG 160013

 N^{o} Processo: 64255002288201290 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa para a prestação de serviço de locação de copiadoras Total de Itens Licitados: 00002 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 . Endereço: Rua Jose Clemente - 157 - Centro MANAUS - AM . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> MARCOS ANTONIO MALIZIA DE LAMARE Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 160013-00001-2012NE800084

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 13/2012 - UASG 160022

 $N^{\rm o}$ Processo: 64411002610201231 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de Preços para aquisição de material elétrico, contrução e insumos, para adequação das instalações do novo pavilhão de alodesta Companhia, para operação tapa-buracos no município de São Gabriel da Cachoeira e necessidades da Companhia. Total de Itens Licitados: 00101 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 11h30 e de 13h às 17h00 . Endereço: Area Cap. Nobuo Oba, S/n - Bairro Ca-choeirinha SAO GABRIEL DA CACHOEIRA - AM . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.compras-net.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> ANDERSON SOARES DO CARMO Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 160022-00001-2012NE800004

(SIDEC - 07/11/2012) 160353-00001-2012NE800259

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 36/2012 - UASG 160353

Nº Processo: 64044002214201239 . Objeto: Pregão Eletrônico - Seleção de empresas para fornecimento de equipamento de segurança (boia circular e coletes de salva-vidas), motores de popa (material permanente) e óleo lubrificante para motor de popa Total de Itens Licitados: 00004 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 11h30 e de 14h às 17h00 . Endereço: Av Cap Ene Garcez, 1037 - Mecejana BOA VIS-TA - RR . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 11h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: O edital estará disponível em www.comprasnet.gov.br

> CARLOS EDUARDO MACHADO GOUVEA Ordenador de Despesas

TOMADA DE PRECOS Nº 7/2012 - UASG 160017

Nº Processo: 64333001738201257 . Objeto: Obra e Serviço de Engenharia visando à construção do Cercamento e da Seção de Relações Públicas do Comando de Fronteira do Rio Negro, no 5º Batalhão de Infantaria de selva em São Gabriel da Cachoeira - AM. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 09h30 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Av. Dos Expedicionarios, Nr. 2061 - Ponta Negra Ponta Negra - MANAUS - AM . Entrega das Propostas: 27/11/2012 às 08h00 . Informações Gerais: O Edital e seus anexos poderão ser retirados gratuitamente na seção de licitação da CRO/12, sito à avenida dos Expedicionários, nº 2061 Estrada da Ponta Negra, próximo ao ministério Público do Estado, mediante apresentação de um pen

> ADENILDO MARINHO TARGINO Ordenador de Despesa

(SIDEC - 07/11/2012) 160017-00001-2012NE800010

AVISO DE REABERTURA DE PRAZO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 26/2012

Comunicamos a reabertura de prazo da licitação supracitada processo Nº 64581007493201240. , publicada no D.O.U de 22/10/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de Equipamento Médico Hospitalar - Ventilador Pulmonar - para o Hospital Militar de Área de Manaus - HMAM. Novo Edital: 08/11/2012 das 10h00 às 14h00 . Endereço: Rua Professor Ernani Simão, 1.421, Bairro Ca-choeirinha Cachoeirinha - MANAUS - AM Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 21/11/2012, às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br.

> HAROLD RICHARD PERSI Ordendor de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 160020-00001-2012NE800047

RESULTADO DE HABILITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 6/2012

Após a abertura da licitação supracitada, processo nº 64333001393201231, foram habilitados os participantes EQUATO-RIAL CONSTRUCOES LTDA, WORK ENGENHARIA LTDA..

HEIDER STAEVIE DOS SANTOS Presidente da CPL

(SIDEC - 07/11/2012) 160017-00001-2012NE800010

COMANDO MILITAR DO LESTE

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 5/2012 - UASG 160260

Nº Processo: 64569000060201221 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa para prestação de serviços contínuos de tra-tamento de água subterrânea para consumo humano de aproximadamente 20.000 litros diários, substituição de elementos filtrantes e limpeza de reservatórios de água, em proveito do 1º Grupo de Artilharia de Campanha de Selva, localizado na Rodovia Transamazônica, Km 7, bairro Nova Marabá, Marabá-PA. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Rodovia Transamazonica, Km 07, Nova Marabá Nova Marabá - MARABA - PA . Entrega das Propostas: a partir de 108/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 10h30 site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: Atividades: monitoramento mensal do tratamento, assessoria técnica para tratamento de água potável, treinamento dos funcionários ou responsáveis pelo controle diário do tratamento, fornecimento de kit de cloro e pH e planilhas para controle diário, reposição do hipoclorito de sódio, emissão de relatório de atividades, substituição mensal de elementos filtrantes, etc. Conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas no Termo de Referência, anexo I ao Edital.

> CARLOS ALBERTO FERREIRA LOPES CORA Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 160260-00001-2012NE800001

4ª REGIÃO MILITAR

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 8/2012 - UASG 160113

Nº Processo: 64033002161201285 . Objeto: Pregão Eletrônico - Presr Processo: 04053002161201283. Objeto: Pregao Eletrónico - Prestação de serviço de inspeção de segurança anual e manutenção de caldeira à vapor. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 11h00 e de 14h às 16h00. Endereço: Praca Duque de Caxias, S/n_ Bairro Varginha Varginha - ITAJUBA - MG. Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br.

> VLADIMIR PIRES PINTO Ordenador de despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 160113-00001-2012NE800001

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 13/2012 - UASG 160116

Nº Processo: 64135002448201267 . Objeto: Pregão Eletrônico -Aquisição de material de limpeza, copa e cozinha Total de Itens Licitados: 00116 . Edital: 08/11/2012 de 10h00 às 12h00 e de 13h às 16h30 . Endereço: Rua Gen Deschamps Cavalcanti, 210 Fábrica -JUIZ DE FORA - MG. Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 27/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> WARLEY FRANCA ABREU Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 160116-00001-2012NE800006

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 10/2012 - UASG 160123

Nº Processo: 64549002016201294 . Objeto: Pregão Eletrônico -Aquisição de Material de Expediente. Total de Itens Licitados: 00187 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 11h30 e de 13h às 17h00 . Endereço: 14º Grupo de Artilharia de Campanha- Caixa Postal 2006 Jd Sta Filomena - POUSO ALEGRE - MG . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 08h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: Descrição detalhada dos itens e condições de fornecimento, conforme Anexo I do Edital

> SERGIO REZENDE DE QUEIROZ Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 160123-00001-2012NE800002

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 1/2012

Pregão Eletrônico nº 001/2012 Objeto: Aquisição de material para manutenção econservação das instalações do 4º Depósito de-Suprimento. Empresa(s) vencedora(s): CENTERSPONCHIADO LT-DA-EPP, DAVOP COMERCIAL DE FERRA-GENS E MATERIAIS PARA CONSTRUÇÃO, RAMIM & MOREIRA MATERIAL ELÉ-TRICO E HIDRÁULICO LTDA-ME, LUMINUS COMERCIAL ELÉTRICA LTDA-ME, PGF-SOLUÇÕES EMINFORMÁTICA LT-DA-ME, J.J. VITALLI-ME, DRUMOND E CASTRO MATERIAIS DE CONSTRUÇÃO LTDA-ME, FLASHCOMERCIO DE MATE-RIAIS ELETRICOS E SERVIÇOS LTDA, MEGA FERRAMENTAS LTDA-ME, W VENTURINI LIMA-ME, CONSTRUTORA COPAFF LTDA-ME, VAREJO DA COSNTRUÇÃO RIBEIRO E MEIRELLES LTDA-EPP, MIL TINTASLTDA-EPP, COMERCIAL GUTIERREZ LTDA-EPP, FERNAN-DO BARREIROS. Responsável pela licitação: FRAN-CIS RODRIGUES PEREIRA, Pregoeiro.

> LUIZ EDUARDO DE MEDEIROS Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 160120-00001-2012NE800009

1ª REGIÃO MILITAR

EXTRATO DE CONTRATO Nº 31/2012 UASG 160298

Nº Processo: 64279016109201218. DISPENSA Nº 30/2012 Contratante: COMANDO DA 1 REGIAO MILITAR -CNPJ Contratado: 03672347000179. Contratado: SERVICO NACIONAL DE APREN-DIZAGEM -COMERCIAL - SENAC ARRJ. Objeto: Curso de garçon projeto soldado cidadão2012. Fundamento Legal: Art. 24, inciso XIII da lei 8666/93. Vigência: 29/10/2012 a 10/12/2012. Valor Total: R\$30.000,00. Fonte: 1000000000 - 2012NE801055. Data de Assinatura: 22/10/2012

(SICON - 07/11/2012) 160298-00001-2012NE800007

EXTRATO DE CONTRATO Nº 32/2012 UASG 160298

Nº Processo: 64279039190201210. INEXIGIBILIDADE Nº 19/2012 Contratante: COMANDO DA 1 REGIAO MILITAR -CNPJ Contratado: 42271262000130. Contratado : CENTRO DE MEDICINA NUCLEAR DA -GUANABARA LTDA. Objeto: Prestação de serviços nas especialidades de diagnósticos por imagem (tomografia computadorizada, ressonância nuclear magnética, ultrassonografia, dopplerfluxometria, ecocardiografia). Cardilogia, Medicina Nuclear (cintigrafias, densiometria, teste respiratório H. pylori carbono 13 e 14) e Radiologia Geral e Laboratorial. Fundamento Legal: Art. 25 da Lei 8.666/93. Vigência: 01/01/2013 a 31/12/2013. Valor Total: R\$4.000.000,00. Fonte: 250270013 - 2012NE800385. Data de Assinatura: 07/11/2012.

(SICON - 07/11/2012) 160298-00001-2012NE800007

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 3/2012 - UASG 160321

Nº Processo: 16 . Objeto: Pagamento de despesas de exercícios anrocesso: 16 : Objeto: Pagainento de despesas de exercicios anteriores, conforme DIEx n° 32-Set Fin/ECT. Total de Itens Licitados: 00001 : Fundamento Legal: Lei 8.666, Art 25, Inciso I . Justificativa: Contratação de serviços que só podem ser fornecidos por empresa exclusiva. Declaração de Inexigibilidade em 07/11/2012 . DENIL-SON RIBEIRO DO ROSARIO . Ordenador de Despesas . Ratificação em 07/11/2012 . RICARDO RAMOS MAGALHAES . Fiscal Administrativa Mala Charles (2018) (2018 ministrativo . Valor Global: R\$ 21.463,04 . CNPJ CONTRATADA : 33.352.394/0001-04 COMPANHIA ESTADUAL DE AGUAS E ES-GOTOS CEDAE.

(SIDEC - 07/11/2012) 160321-00001-2012NE800007

AVISO DE ADIAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 40/2011

Comunicamos o adiamento da licitação supra citada , publicada no D.O.U de 15/10/2012,Entrega das Propostas: a partir de 15/10/2012, às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 21/11/2012, às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de material odontológico

> HAROLDO DE FREITAS BEZERRA Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 160323-00001-2012NE800042

AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 34/2011

Comunicamos que o edital da licitação supra citada, publicada no D.O.U de 16/10/2012 foi alterado. Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de Material Radiológico
Total de Itens Licitados: 00037 Novo Edital: 08/11/2012 das

08h00 às 12h00 e d13h00 às 16h00 . Endereço: Av. Duque de Caxias n 1.551 - Vila Militar Deodoro - RIO DE JANEIRO - RJ. Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 22/11/2012, às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br.

> HAROLDO DE FREITAS BEZERRA Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 160323-00001-2012NE800042

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 12012/2012 - UASG 160298

Nº Processo: 64279001366201261 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de gêneros alimentícios - Quantitativo de Subsistência (QS) Total de Itens Licitados: 00057. Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 11h30 e de 13h às 16h30 . Endereço: Praca Duque de Caxias, 25 -Centro Centro - RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a centro Centro - Rio B. JANERO - R.J. Entega das Fropostas. a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: Edital a disposição no site WWW.comprasnet.gov.br

CARLOS JOSE CARNEIRO DONATO Auxiliar da SALC

(SIDEC - 07/11/2012) 160298-00001-2012NE080007

AVISO DE RETIFICAÇÃO CREDENCIAMENTO Nº 1/2008

O Presidente da Comissão de Credenciamento do Comando da 1ª Região Militar decidiu incluir/retificar os seguintes itens abaixo, cujo Edijal de Credenciamento foi publicado no DOU nº 162, de 22 de agosto de 2008.

Objeto: Anexo I-Serviços Médicos-Hospitalares, Laboratoriais e outros a serem complementados na área da 1ª Região Militar. III-Outros Procedimentos: 1) Estudo Eletrofisiológico - R\$ 5.000,00 (cinco mil reais): inclui 01 (uma) diária de apto/enfermaria, taxas, materiais descartáveis, medicamentos, exames radiológicos pós-procedimento, bandejas, gases medicinais, carro de anestesia, fisioterapia, honorários médicos da equipe de eletrofisiologia, materiais específicos em eletrofisiologia e honorários do anestesista. 2) Estudos Eletrofisiológico com Ablação por radiofrequência-R\$ 11.000,00 (on-ze mil reais): inclui 01 (uma) diária de CTI, taxas, materiais des-cartáveis, medicamentos, exames radiológicos pós-procedimento, ban-dejas, gases medicinais, carro de anestesia, fisioterapia, honorários médicos da equipe de eletrofisiologia, materiais específicos em eletrofisiologia e honorários do anestesista. 3) Ablação por Radiofrequência de Fibrilação Atrial pelo Método Intracardíaco-R\$ 20.000,00 (vinte mil reais): inclui 01 (uma) diária de CTI, taxas, materiais descartáveis, medicamentos, exames radiológicos pós-procedimento, bandejas, gases medicinais, carro de anestesia, fisioterapia, honorários médicos da equipe de eletrofisiologia, materiais específicos em eletrofisiologia e honorários do anestesista.

Fundamento: Lei nº 8.666/93.

Cel. EDSON MOTA XAVIER Ordenador de Despesas

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 25/2012

A Seção de licitações do HCE informa aos licitantes do Pregão 25/2012-HCE e demais interessados, o resultado de julgamento e adjudicação de preços, findo em 02 de outubro de 2012. Empresas vencedoras: HOSPICATH COMERCIO DE MATERIAL HOSPITALAR LTDA - Valor Total: R\$ 24.948,00; VASCULINE COMERCIO DE MATERIAL MEDICO E REPRESENTACOES Valor Total: R\$ 591.600,00; ABB MED COMERCIO DE PRODU-TOS CIRURGICOS LTDA - Valor Total: R\$ 1.749.900,00; BIO-TECHNOLOGY COMERCIO DE PRODUTOS HOSPITALARES LTDA - Valor Total: R\$ 626.380,00 e IMAGING COMERCIO MA-TERIAL HOSPITALAR LTDA - Valor Total: R\$ 5.700,00. Responsável pelo julgamento: MARCUS ALEXANDRE NASCIMENTO SILVA - Major - Pregoeiro.

> EDVAL FREITAS CABRAL FILHO - CEL Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 160322-00001-2012NE800229

4ª REGIÃO MILITAR 4ª DIVISÃO DE EXÉRCITO HOSPITAL GERAL DE JUIZ DE FORA

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 19/2012

Fornecedor Registrado - CENTRAL DE ARTIGOS PARA LABORATÓRIOS LTDA - Itens 1 e 2 - Valor Global da Ata: R\$ 29.500,00. Pregoeiro responsável pelo julgamento: João Carlos Cypriano - Maj.

> ANTONIO CARLOS CID JUNIOR Ordenador de despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 160121-00001-2012NE800249

COMANDO MILITAR DO NORDESTE 6ª REGIÃO MILITAR

EXTRATO DE CONTRATO Nº 22/2012 UASG 160027

Nº Processo: 64042000812201293. PREGÃO SRP Nº 9/2012 Contratante: 4 BATALHAO DE ENGENHARIA DE -CONSTRUCAO. CNPJ Contratado: 13937972000159. Contratado: VITAL BRASIL AUTO PECAS & MAGAZINELTDA - EPP. Objeto: Regular direitos e obrigações para o fornecimento de insumos destinados à construçãro oviária do Contorno Rodoviário de Barreiras-BAsegundo as condições previstas no Edital e especificações constantes do Termo de Referência, Anexo I. Fundamento Legal: Parágrafo único, do Art. 61,da Lei n° 8.666/93. Vigência: 03/10/2012 a 02/10/2013. Valor Total: R\$100.979,20. Fonte: 100000000 - 2012NE800577. Data de Assinatura: 03/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 160027-00001-2012NE800176

EXTRATO DE CONTRATO Nº 26/2012 UASG 160027

Nº Processo: 64042000308201111. PREGÃO SRP Nº 8/2011 Contratante: 4 BATALHAO DE ENGENHARIA DE -CONSTRUCAO CNPJ Contratado: 09244841000119. Contratado: M&V COMERCIO DE PECAS E SERVICOS -MECANICOS LTDA - ME. Objeto: Regular direitos e obrigações para serviço de reparo e recuperação de equipamentos eveículos de engenharia de construção com aplicação de itens de reposição (peças, acessórios e/ou componentes) essenciais aos serviços de manutenção, conforme especificações contidas no Anexo I (Termo de Referência) do Edital. Fundamento Legal: Parágrafo único, do Art. 61,da Lei nº 8.666/93. Vigência: 11/10/2012 a 10/10/2013. Valor Total: R\$23.881,00. Fonte: 100000000 2012NE800651. Data de Assinatura: 11/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 160027-00001-2012NE800176

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 22/2012 - UASG 160027

Nº Processo: 64042002936201211 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de preços para eventual prestação de serviços de instalação e manutenção preventiva e corretiva de aparelhos de ar condicionado de janela e split. Total de Itens Licitados: 00018 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 11h30 e de 13h às 17h00 . Endereço: Rod Br 020/242 - Km 03 Boa Vista - BARREIRAS - BA . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

> OLYNTHO ALVES GOMES DE SA Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 160027-00001-2012NE800176

RESULTADO DE HABILITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 1/2012

Em 06 Nov 12, a Comissão de Licitação julgou habilitadas as empresas SEABRA MENDES ENGENHARIA E CONSULTORIA LTDA-ME, CNPJ nº 07.625.645/0001--69; INCOMPRE CONSTRU-TORA E COMÉRCIO DE MATERIAL DE CONSTRUÇÃO LTDA, CNPJ nº 07.107.483/0001-77 e SOTEC FABRICAÇÃO DE ESTRU-TURAS METÁLICAS ESERVIÇOS LTDA-EPP, CNPJ 09.254.454/0001-63.

> ANDRE EDUARDO BÉLICO - CEL Ordenador de Despesas da EsFCEx/CMS

(SIDEC - 07/11/2012) 167525-00001-2012NE800024

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO ELETRÔNICO Nº 13/2012

Pregão Eletrônico nº 013 / 2012 (SRP) - Empresa vencedora (CNPJ): 04.810.796/0001-07, Grupos 1 (itens 1 a 4), 2 (itens 5 a 9), 3 (itens 10 a 16), 4 (17 a 19) e 6 (itens 22 e 23); e itens 24 a 26. (SIDEC - 07/11/2012) 167525-00001-2012NE800024

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 14/2012

PREGAO ELETRONICO N° 14/2012

Pregão Eletrônico (SRP) n°. 14/2012 - CNPJ/Item (ns): CNPJ: 00.059.106/0001-60 - Item: 24; CNPJ: 02.421.679/0001-18 - Itens: 1 a 3, 15, 30, 34; CNPJ: 02.949.582/0001-82 - Item: 18; CNPJ: 02.963.523/0001-69 - Item: 59; CNPJ: 03.656.852/0001-57 - Item: 61; CNPJ: 03.751.735/0001-45 - Itens: 56, 57, 93, 95; CNPJ: 04.307.824/0001-60 - Itens: 67, 76, 81, 89, 90; CNPJ: 05.341.418/0001-86 - Item: 63; CNPJ: 05.745.723/0001-33 - Itens: 68, 71, 100; CNPJ: 06.022.558/0001-54 - Itens: 66, 94; CNPJ: 06.038.098/0001-52 - Item: 55; CNPJ: 06.298.532/0001-33 - Itens: 58, 91; CNPJ: 07.140.025/0001-30 - Item: 32; CNPJ: 08.017.578/001-62 - Itens: 37, 40, 42; CNPJ: 08.402.706/0001-91 - Item: 26; CNPJ: 08.532.500/0001-86 - Itens: 79, 85; CNPJ: 08.748.536/0001-00 - Itens: 46, 49; CNPJ: 09.071.947/0001-68 - Itens: 73, 78; CNPJ: 09.116.592/0001-86 - Item: 60; CNPJ: 09.208.840/0001-19 - Item: 84; CNPJ: 09.348.387/0001-46 - Itens: 38, 39, 51; CNPJ: 09.560.267/0001-08 - Itens: 31, 35; CNPJ: 10.337.464/0001-18 - Itens: 87; CNPJ: 11.371.834/0001-20 - Item: 69; CNPJ: 11.517.753/0001-95 - Item: 86; CNPJ: 11.674.540/0001-77 10.506.096/0001-18 - Item: 87; CNPJ: 11.371.834/0001-20 - Item: 69; CNPJ: 11.517.753/0001-95 - Item: 86; CNPJ: 11.674.540/0001-77 - Itens: 4 a 8, 12, 13, 16, 33; CNPJ: 11.930.581/0001-87 - Item: 14; CNPJ: 12.068.781/0001-35 - Item: 17; CNPJ: 13.360.521/0001-00 - Item: 99; CNPJ: 14.059.194/0001-05 - Item: 96; CNPJ: 14.059.194/0001-05 - Item: 96; CNPJ: 14.087.570/0001-75 - Item: 9; CNPJ: 14.553.585/0001-81 - Item: 70; CNPJ: 14.566.757/0001-51 - Item: 20; CNPJ: 14.945.085/0001-95 - Item: 101; CNPJ: 16.921.535/0001-35 - Item: 54; CNPJ: 41.092.883/0001-94 - Itens: 36, 43, 44, 45, 47, 48, 50, 52, 97; CNPJ: 59.653.709/0001-39 - Itens: 28, 29; CNPJ: 79.984357/0001-01 - Item: 77; CNPJ: 88.442.553/0001-45 - Itens: 65, 83; CNPJ: 95.433.397/0001-11 - Itens: 19, 21, 22, 23, 25; CNPJ: 95.814.497/0001-98 - Item: 53; CNPJ: 96.182.837/0001-78 - Item: 10. ANDRÉ EDUARDO BÉLICO - Ordenador de Despesas da EsF-CEx/CMS.

Cel ANDRÉ EDUARDO BÉLICO

(SIDEC - 07/11/2012) 167525-00001-2012NE800024

7ª REGIÃO MILITAR 7ª DIVISÃO DE EXÉRCITO

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 14/2012 - UASG 160174

Nº Processo: 64092005705201266 . Objeto: Pregão Eletrônico - Eventual aquisição de ferramentas e equipamentos para a oficina do 15º Batalhão de Infantaria Motorizado. Total de Itens Licitados: 00127 . Edital: 08/11/2012 de 09h30 às 11h30 e de 13h às 16h30. Endereço: Avenida Cruz Das Armas, 281. Cruz Das Armas. Cruz Das Armas - JOAÓ PESSOA - PB. Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h30 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> REINALDO SALGADO BEATO Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 160174-00001-2012NE000058

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 28/2012 - UASG 160339

Nº Processo: 64039000807201230 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de preço para eventual contratação de empresa especializada no fornecimento e plantio de grama em placas, com equipamentos e mão de obra especializada, visando atender as obras do Novo Complexo Aeroportuário da Grande Natal, sob responsabilidade do 1º BEC. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 11h30 e de 13h às 17h00 . Endereço: Rua Tonheca Dantas, 463 - Penedo Penedo - CAICO - RN . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h01 site www.comprasnet.gov.br.

JOSE SIRNANDO CAVALCANTE DAS NEVES Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 160339-00001-2012NE800661



RETIFICAÇÃO

ISSN 1677-7069

No Extrato de Contrato Nº 21/2011 publicado no D.O. de 22/12/2011 , Seção 3, Pág. 245. onde se lê: Vigência: 01/11/2011 a 31/12/2011 leia-se : Vigência: 01/11/2011 a 31/10/2012

(SICON - 07/11/2012) 160194-00001-2012NE800348

HOSPITAL MILITAR DE ÁREA DE RECIFE

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 14/2012 - UASG 160199

 N° Processo: 64583001686201277 . Objeto: Pregão Eletrônico - Eventual aquisição de materiais tais como: material de expediente, elétrico, para embalagem, copa e cozinha, limpeza/ higienização, materiais químicos e acessórios para hotelaria hospitalar, conforme especificações e quantidades estabelecidas no Termo de Referência, neste Edital e em seus Anexos. Total de Itens Licitados: 00232 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 11h30 e de 13h às 16h00 . Endereço: Rua do Hospício, 563 Boa Vista - RECIFE - PE . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

WASHINGTON LUIZ LIMA TEIXEIRA Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 160199-00001-2012NE800963

10^a REGIÃO MILITAR

EXTRATO DE CONTRATO Nº 18/2012 UASG 160202

Nº Processo: 64041000303201271. CONVITE № 4/2012 Contratante: 3 BATALHAO DE ENGENHARIA DE -CONSTRUCAO. CNPJ Contratado: 02343047000183. Contratado: PEDREIRA POTIGUAR LTDA -Objeto: Serviço de estaqueamento e lançamento de manta geotêxtil. Fundamento Legal: Parágrafo Único do Art 61 da Lei 8.666/93. Vigência: 02/10/2012 a 01/04/2013. Valor Total: R\$1.446,25. Fonte: 1000000000 - 2012NE800739. Data de Assinatura: 02/10/2012

(SICON - 07/11/2012) 160202-00001-2012NE801187

EXTRATO DE CONTRATO Nº 19/2012 UASG 160202

Nº Processo: 64041001152201278. PREGÃO SRP Nº 3/2012 Contratante: 3 BATALHAO DE ENGENHARIA DE -CONSTRUCAO. CNPI Contratado: 04881569000164. Contratado: SEMA CONSTRUCOES LTDA - ME -Objeto: Locação de Viaturas - PISF. Fundamento Legal: Parágrafo Único do Art 61 da Lei 8.666-93. Vigência: 04/10/2012 a 03/04/2013. Valor Total: R\$88.200,00. Fonte: 100000000 - 2012NE800770. Data de Assinatura: 04/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 160202-00001-2012NE801187

EXTRATO DE CONTRATO Nº 20/2012 UASG 160202

Nº Processo: 64041000892201297. DISPENSA Nº 14/2012 Contratante: 3 BATALHAO DE ENGENHARIA DE -CONSTRUCAO. CNPJ Contratado: 10835932000108. Contratado: COMPANHIA ENERGETICA DE PERNAMBUCOObjeto: Fornecimento de Energia - PISF. Fundamento Legal: Parágrafo Único do Art 61 da Lei 8666-93. Vigência: 09/10/2012 a 08/10/2013. Valor Total: R\$117.141,24. Fonte: 1000000000 - 2012NE800781. Data de Assinatura: 09/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 160202-00001-2012NE801187

EXTRATO DE CONTRATO Nº 21/2012 UASG 160202

Nº Processo: 64041000892201297. DISPENSA Nº 14/2012 Contratante: 3 BATALHAO DE ENGENHARIA DE -CONSTRUCAO. CNPJ Contratado: 10835932000108. Contratado: COMPANHIA ENERGETICA DE PERNAMBUCOObjeto: Fornecimento de Energia - BR 101. Fundamento Legal: Parágrafo Único do Art 61 da Lei 8.666-93. Vigência: 09/10/2012 a 08/10/2013. Valor Total: R\$333.062,46. Fonte: 100000000 - 2012NE800785. Data de Assinatura: 09/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 160202-00001-2012NE801187

EXTRATO DE CONTRATO Nº 22/2012 UASG 160202

Nº Processo: 64041000104201262. DISPENSA Nº 3/2012 Contratante: 3 BATALHAO DE ENGENHARIA DE -CONSTRUCAO. CPF Contratado: 94373396434. Contratado: IRACI DE SOUZA FARIAS -Objeto: Locação de Imóvel. Fundamento Legal: Parágrafo Único do Art 61 lei8666-93. Vigência: 17/10/2012 a 16/02/2013. Valor Total: R\$3.200,00. Fonte: 100000000 - 2012NE800813. Data de Assinatura: 17/10/2012

(SICON - 07/11/2012) 160202-00001-2012NE801187

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 5/2012 UASG 160203

Número do Contrato: 80/2008. Nº Processo: 64040003287201288. PREGÃO SRP Nº 25/2008 Contratante: 2 BATALHAO DE ENGENHARIA DE -CONSTRUCAO. CNPJ Contratado: 03389477000107. Contratado: VERTICAL GREEN DO BRASIL LTDA -Objeto: Acréscimo quantitativo no percentual de 24,06% referente ao objeto do Contrato original (execução dos serviços de Plano Ambiental para atender a Obra de Adequação da Capacidade de Tráfego da BR 101/PB. Fundamento Legal: Art. 65 da Lei 8.666/93. Vigência: 11/09/2012 a 30/04/2013. Valor Total: R\$2.554.470,18. Fonte: 100000000 - 2012NE800574. Data de Assinatura: 11/09/2012.

(SICON - 07/11/2012) 160203-00001-2012NE801063

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 11/2012 - UASG 160045

 N° Processo: 64242002300201213 . Objeto: Pregão Eletrônico - Serviço de reparaçao do posto de lubrificação e lavagem e do pavilhão oficina da $10^{\rm a}$ Companhia de Guardas. Total de Itens Licitados: 00002 . Edital: 08/11/2012 de 09h30 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Av. Luciano Carneiro, Nr 840 - Fatima Fátima - FORTALEZA - CE . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h30 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

CARLOS EMANUEL MURAT IBRAHIM Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 160045-00001-2012NE080001

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 16/2012 - UASG 160105

N° Processo: 64023004402201246 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de ferramental e acessórios para oficina mecânica e contratação de serviços de manutenção de viaturas para o 24° BC. Total de Itens Licitados: 00225 . Edital: 08/11/2012 de 10h00 às 11h30 e de 13h às 16h30 . Endereço: Av. Joao Pessoa,s/n - Joao Paulo SAO LUIS - MA . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

RENAN CORNELIO VIEIRA DE SOUZA ROLIM

(SIDEC - 07/11/2012) 160105-00001-2012NE800477

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 7/2012

O Ordenador de Despesas do 3º BEC torna público o resultado do Pregão Eletrônico SRP 07/2012, cujo objeto é a seleção de empresa visando à aqisição de material de expediente, Órgão gerenciador 160202 (3º BEC). Adjudicada as empresas: PERFIL -GRAFICA E EDITORA LTDA - ME, itens 33 e35, IRMAOS SOUZA COMERCIO SERVICOS E REPRESENTACAO LTDA - M, itens 38, 46, 51, 93, 106, 114, 115, 131, 133, 135, 137, 140, 142, 151, 152 e191, KELSIMAR LEAL DUARTE DE ARAUJO - EPP, itens 1,2,3,4,6,7,8,10,11,12,13,15,16,17,18,19,20,21,22,23,24,25,26,27,28,

1,2,3,4,6,7,8,10,11,12,13,15,16,17,18,19,20,21,22,23,24,25,26,27,28,29,30,31,32,34,36,37,39,40,41,42,43,44,45,47,48,49,50,53,54,55,56,57,58,59,60,61,62,64,65,66,67,71,72,73,74,75,76,77,78,79,80,81,82,83,84,86,87,89,90,92,94,95,96,97,99,100,101,103,104,118,123,130,134,136,138,139,141,143,144,145,146,147,148,157,178,179,181,184,186,187,188,189,190,192,193, ME

FORTES LTDA - ME, itens 68, 132, MAXIM QUALITTA CO-MERCIO LTDA - ME, itens 9,85,88,91,98,102,109,110,112,113,182,183, DAGEAL - COMERCIO DE MATERIAL DE ESCRITORIO LTDA - ME, itens 14,105,107,125,126,127,128,129,159,160,161,162,163,164,165,166,

14,105,107,125,126,127,128,129,159,160,161,162,163,164,165,166, 168,169,170,171,172,173,174,175,176,177, NIT - FORM PAPELARIA E INFORMATICA LTDA - ME , itens 69, 70, PAJ COMERCIO DE PAPELARIA ARTES E ARTESANATO LTDA - ME, 149,150,153,154,155,156,158,167, KLX COMERCIO DE ARTIGOS DE PAPELARIA E MATERIAL DE ESCR, itens 52,119,120,121,122,124,180,185, MURILLO AUGUSTO SILVA INFORMATICA - ME, itens 5,63,108,111,116,117 - valor estimado R\$ 334.116,117 - valor estimado R\$ 334.116,1097 com desconto citado na proposta de preços; conforme resultado da licitação - SRP. Responsável pelo julgamento: JUAREZ JOSÉ BRASGA - SC, Pregoeiro. Ordenador de Despesas do 3º BEC: ANDRÉ FERREIRA DE SOUZA

ANDRÉ FERREIRA DE SOUZA - TC Ordenador de Despesas do 3º BEC

(SIDEC - 07/11/2012) 160202-00001-2012NE801187

COMANDO MILITAR DO OESTE

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 18/2012 - UASG 160143

Nº Processo: 64577006645201256. Objeto: Aquisição de Gêneros de Alimentação - QR. Total de Itens Licitados: 00076. Fundamento Legal: Art. 24º, Inciso IV da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Conforme DIEx nº 5-SALC/ESC ADM/EM CIRC, de 16AGO12 da 9º RM e em virtude da anulação do Pregão Nr 06/2012-9º RM. Declaração de Dispensa em 05/11/2012. NELSON NEVES

DE FARIAS . Ordenador de Despesas Hmilacg . Ratificação em 06/11/2012 . ANTONIO MAXWELL DE OLIVEIRA EUFRASIO . Comandante da 9ª Região Militar . Valor Global: R\$ 54.093,50 . CNPJ CONTRATADA : 08.537.764/0001-22 IGNACIO & LOPES LTDA - EPP. Valor: R\$ 2.115,00 . CNPJ CONTRATADA : 14.883.983/0001-66 CARRARO & CIA LTDA - ME. . Valor: R\$ 51.978.50

(SIDEC - 07/11/2012) 160143-00001-2012NE800390

AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 15/2012

Comunicamos que o edital da licitação supra citada, publicada no D.O.U de 07/11/2012 foi alterado. Objeto: Pregão Eletrônico - Serviço de adequação da sede da 6° Companhia primeira fase, com execução mediante o regime de empreitada por preço global, visando atender às necessidades do Comando Militar do Oeste.

Total de Itens Licitados: 00001 Novo Edital: 08/11/2012 das 09h30 às 11h30 e d13h30 às 16h30 . Endereço: Av.duque de Caxias, Nr. 1628 Amambai Amambaí - CAMPO GRANDE - MS. Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h30 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 26/11/2012, às 10h30 no site www.comprasnet.gov.br.

MARCOS TADEU DE PAULA CORREA Ordenador de Despesas do Cmdo Cmo

(SIDEC - 07/11/2012) 167530-00001-2012NE800060

9ª REGIÃO MILITAR

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO N° 1/2012 - UASG 160146

Nº Processo: 64297003697201217 . Objeto: Contratação de prestação de serviços de Organizações Civis de Saúde (OCS) e Profissionais de Saúde Autônomos (PSA), com vistas a efetuar de forma complementar, o atendimento (consultas) médico-ambulatorial, hospitalar, odontológico, laboratorial e de reabilitação física e psicológica, serviços em todas as especialidades médicas normatizadas pelo Ministério da Saúde, emergências e urgências médicas e de odontologia preventiva e curativa especializada e fonoaudiologia. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993 . Justificativa: Por se tratar de empresa credenciada pela Associação de Classes, e ser remunerada pela Tabela CBHPM 5ª Edição e AMB/96. Declaração de Inexigibilidade em 06/11/2012 . ARILSON DE CASTRO CALDAS . Ordenador de Despesas . Ratificação em 06/11/2012 . CARLOS DOS SANTOS SARDINHA . Comandante da 18ª Brigada de Infantaria de Fronteira . Valor Global: R\$ 100.000,00 . CPF CONTRATADA : 037.673.847-28 CARLA MARIA RO SAS LEAL.

(SIDEC - 07/11/2012) 160146-00001-2012NE800022

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO N° 3/2012 - UASG 160146

Nº Processo: 64297003703201236 . Objeto: Contratação de prestação de serviços de Organizações Civis de Saúde (OCS) e Profissionais de Saúde Autônomos (PSA), com vistas a efetuar de forma complementar, o atendimento (consultas) médico-ambulatorial, hospitalar, odontológico, laboratorial e de reabilitação física e psicológica, serviços em todas as especialidades médicas normatizadas pelo Ministério da Saúde, emergências e urgências médicas e de odontologia preventiva e curativa especializada e fonoaudiologia. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993 . Justificativa: Por se tratar de empresa credenciada pela Associação de Classes, e ser remunerada pela Tabela CBHPM 5ª Edição e AMB/96. Declaração de Inexigibilidade em 06/11/2012 . ARILSON DE CASTRO CALDAS . Ordenador de Despesas . Ratificação em 06/11/2012 . CARLOS DOS SANTOS SARDINHA . Comandante da 18ª Brigada de Infantaria de Fronteira . Valor Global: R\$ 100.000,00 . CNPJ CONTRATADA : 10.858.242/0001-74 MIGUEIS & MIGUEIS LTDA - ME.

(SIDEC - 07/11/2012) 160146-00001-2012NE800022

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 4/2012 - UASG 160146

Nº Processo: 64297003699201214 . Objeto: Contratação de prestação de serviços de Organizações Civis de Saúde (OCS) e Profissionais de Saúde Autônomos (PSA), com vistas a efetuar de forma complementar, o atendimento (consultas) médico-ambulatorial, hospitalar, odontológico, laboratorial e de reabilitação física e psicológica, serviços em todas as especialidades médicas normatizadas pelo Ministério da Saúde, emergências e urgências médicas e de odontologia preventiva e curativa especializada e fonoaudiologia. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993 . Justificativa: Por se tratar de empresa credenciada pela Associação de Classes, e ser remunerada pela Tabela CBHPM 5ª Edição e AMB/96. Declaração de Inexigibilidade em 06/11/2012 . ARILSON DE CASTRO CALDAS . Ordenador de Despesas . Ratificação em 06/11/2012 . CARLOS DOS SANTOS SARDINHA . Comandante da 18ª Brigada de Infantaria de Fronteira . Valor Global: R\$ 100.000,00 . CNPJ CONTRATADA : 06.280.263/0001-88 CLINICA O DONTOLOGICA DENTAL FACIL LTDA - ME.

(SIDEC - 07/11/2012) 160146-00001-2012NE800022

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 21/2012 - UASG 160157

Nº Processo: 64047001430201237 . Objeto: Aquisição de gêneros alimentícios e gás liquefeito de petróleo (GLP) para atender o Destacamento Guarantã do Norte Total de Itens Licitados: 00082 . Edital: 08/11/2012 de 09h00 às 12h00 e de 13h às 16h30 . Endereço: Av. Fernando Correa da Costa, Nr. 2979 - Coxipo da Ponte CUIABA - MT . Entrega das Propostas: 21/11/2012 às 10h00 . Endereço: Rua Pioneiro Jose Nelson Coutinho, 260 Centro - GUARANTA DO NORTE - MT

PAULO AFONSO BRUNO DE MELO Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 160157-00001-2012NE800203

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 25/2012 - UASG 160158

Nº Processo: 64310003542201265 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de Material para Manutenção de Bens Imóveis para o Cmdo da 13ª Bda Inf Mtz. Total de Itens Licitados: 00756 . Edital: 08/11/2012 de 09h30 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Av. Historiador Rubens de Mendonca, Nr. 5001 - Cpa Cpa - CUIABA - MT . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h30 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h40 site www.comprasnet.gov.br.

> PAULO RICARDO CHIES Ordenador de Despesa

(SIDEC - 07/11/2012) 160158-00001-2012NE800034

RESULTADO DE HABILITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 4/2012

Habilitaram para a fase de proposta da concorrêcia Nr 04/2012-CRO/9, as empresas Poligonal, Engenharia e Construções Ltda, WLH Construções Ltda e PROJECT Tecnologia de Construção Ltda. LEONAM MÅGNO DOS SANTOS OLIVEĬRA - Cap - Presidente da CEL.

Ten Cel JOLIVAL ANTONIO DA SILVA JUNIOR

(SIDEC - 07/11/2012) 160141-00001-2012NE800020

AVISO DE REABERTURA DE PRAZO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 5/2012

Comunicamos a reabertura de prazo da licitação supracitada, processo Nº 72. , publicada no D.O.U de 23/10/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de material de higiene e limpeza. Novo Edital: 08/11/2012 das 08h00 às 11h00 e d14h00 às 17h00 . Endereço: Av. Duque de Caxias, Nr. 1127 - Bairro Amambai Bairro Amambai - CAMPO GRANDE - MS Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 21/11/2012, às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br.

ALEXANDRE MORENO DOS SANTOS Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 160136-00001-2012NE800020

18ª BRIGADA DE INFANTARIA DE FRONTEIRA 3ª COMPANHIA DE FRONTEIRA / FORTE **COIMBRA**

AVISO DE LICITAÇÃO LEILÃO Nº 1/2012

A 3ª Companhia de Fronteira e Forte Coimbra, torna público aos interessados a venda de semoventes, através do Leilão Administrativo nr 01/2012. Nº Processo: 64376.002693/2012-31. Fundamento legal: Art 61 da Lei nr 8.666/93 e Decreto Nº 99.658, de 30 de outubro de 1990. Data da abertura: 21 de novembro de 2012.

> Maj MARCO AURÉLIO MAGALHÃES CAVALCANTI Ordenador de Despesas

COMANDO MILITAR DO PLANALTO 11ª REGIÃO MILITAR

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 18/2012 - UASG 160088

Nº Processo: 64576004650201234 . Objeto: Prestação de Serviço de publicação de matéria no Diário Oficial da União. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso VIII da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Contratada e Órgão integrante da Adm Pub Federal e foi criada para fins especifico compatível com o objeto da contratação Declaração de Dispensa em 05/11/2012 . PAU-LO SERGIO IGLESSIAS . Ordenador de Despesas do Hmab . Ratificação em 06/11/2012 . LUIZ EDUARDO RAMOS BAPTISTA PEREIRA . Comandante da 11ª Região Militar . Valor Global: R\$ 25.000,00 . CNPJ CONTRATADA: 04.196.645/0001-00 IMPRENSA NACIONAL.

(SIDEC - 07/11/2012) 160088-00001-2012NE800014

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 4/2012 - UASG 160547

Nº Processo: 64061002104201269 . Objeto: Prestação de serviços médicos e hospitalares Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso II da Lei n° 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Justifica-se pelo fato das mesmas terem sido previamente credenciadas e serem remuneradas pelas tabelas SODF/2008, DGP E CBHPM Declaração de Inexigibilidade em 30/10/2012 . MARCO ANTONIO MARTIN DA SILVA . Ordenador de Despesas . Ratificação em 05/11/2012 . LUIZ EDUARDO RAMOS BAPTISTA PEREIRA . Comandante da 11ª Rm . Valor Global: R\$ 155.887,72 CNPJ CONTRATADA: 10.679.610/0001-17 CEACOP - CENTRO ESPECIALIZADO EM ANESTESIOLOGIA E CIRURGA ORTO-PEDICA DE PALMAS.

(SIDEC - 07/11/2012) 160547-00001-2012NE800001

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2012 UASG 160066

Número do Contrato: 5/2012, Nº Processo: 69/2011-CRO/11, PRE-GÃO SISPP Nº 7/2011 Contratante: COMISSAO REGIONAL DE OBRAS DA 11 -RM. CNPJ Contratado: 15733454000149. Contratado : M & M SERVICOS DE ARQUITETURA E -DESIGN LTDA - ME. Objeto: Acréscimo e supressão de serviços e prazo de execução contratual na elaboração de Projetos executivos de Ginásio Coberto Poliesportivo, edificação da arbitragem, arquibancada do campo de futebol e paisagismo do entorno de obrasrelativas a implantação do CMP/11°RM. Fundamento Legal: Paragrafo único do Art. 61 da Lei 8.666/93. Vigência: 07/10/2012 a 05/12/2012. Valor Total: R\$3.379,40. Fonte: 100000000 - 2012NE800097. Data de Assinatura: 05/10/2012

(SICON - 07/11/2012) 160066-00001-2012NE800001

AVISO DE ANULAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 42/2012

Fica anulada a licitação supracitada, referente ao processo N 65255003654201291 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição e integração da plataforma de hardware doravante chamado de PSIMOC (Plataforma SIMOC) e software necessários a execução do software simulador de guerra cibernética doravante chamado de SSIMOC, in-cluindo o fornecimento de itens de hardware e software básico, segundo as condições previstas neste Termo de Referência.

> ROBSON COCINO DA COSTA Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 160528-00001-2012NE800003

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 16/2012 - UASG 160548

Nº Processo: 64322000098201211 . Objeto: Pregão Eletrônico -Aquisição de material de expediente, elétrico e eletrônico, processamento de dados e informática, conforme especificações contidas no Anexo I (Termo de Referência), do edital. Total de Itens Licitados: 00081 . Edital: 08/11/2012 de 09h30 às 11h45 e de 13h às 16h45 . Endereço: Qg Exercito Bloco h 4º Andar BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h30 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 09h30 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: O edital estará disponível no sítio: www.comprasnet.gov.br. Maiores informações poderão ser solicitadas na Salc do COTer Tel (61) 3415 - 5490 / 6029 ou via e-mail: licitacao@coter.eb.mil.br

(SIDEC - 07/11/2012) 160548-00001-2012NE800025

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 17/2012 - UASG 160548

Nº Processo: 64322000100201228 . Objeto: Pregão Eletrônico -Aquisição de licença e treinamento do software de apoio ADOBE PHOTOSHOP CS6 ou superior, com manutenção e atualização garantidas pelo fabricante por 24 (vinte e quatro) meses, com a finalidade de capacitar recursos humanos na edição e processamento de imagens, a fim de atender as necessidades do Comando de Operações Terrestres - COTER. Total de Itens Licitados: 00002 . Edital: 08/11/2012 de 09h30 às 11h45 e de 13h às 16h45 . Endereço: Qg Exercito Bloco h 4º Andar BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h30 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 13h30 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: O edital estará disponível no sítio: www.comprasnet.gov.br. Maiores informações poderão ser solicitadas na Salc do COTer Tel (61) 3415 - 5490 / 6029 ou via e-mail: licitacao@coter.eb.mil.br

> BRAZ CARLINE LIMONGE Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 160548-00001-2012NE800025

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 36/2012 - UASG 160528

Nº Processo: 65255003180201287 . Objeto: Pregão Eletrônico - Fornecimento de material de expediente e limpeza. Total de Itens Licitados: 00182 . Edital: 08/11/2012 de 09h00 às 11h30 e de 13h às 16h30 . Endereço: Epet Km 5 Df 001 Setor Habitacional Taquari Lago Norte - BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 10h30 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 160528-00001-2012NE800003

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 37/2012 - UASG 160528

Nº Processo: 65255003269201243 . Objeto: Pregão Eletrônico Aquisição de Material de Construção Total de Itens Licitados: 00108 Edital: 08/11/2012 de 09h00 às 11h30 e de 13h às 16h30. Endereço: Epct Km 5 Df 001 Setor Habitacional Taquari Lago Norte - BRA-SILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 10h30 site www.comprasnet.gov.br.

> ROBSON COCINO DA COSTA Ordenador de despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 160528-00001-2012NE800003

AVISO DE REABERTURA DE PRAZO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 5/2012

Comunicamos a reabertura de prazo da licitação supracitada, processo Nº 64274005717201252. , publicada no D.O.U de 30/08/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de serviço de telefonia móvel pessoal (SMP), com fornecimento de aparelhos telefônicos móveis e modems portáteis em comodato Novo Edital: 08/11/2012 das 09h30 às 11h30 e d13h30 às 16h30 . Endereço: Esplanada Dos Ministerios, Bloco o - 3 Pav. BRASILIA - DF Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h30 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 26/11/2012, às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br.

> LUIZ ANTONIO GOMES DOS SANTOS Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 160065-00001-2012NE080001

RETIFICAÇÃO

Na Inexigibilidade de Licitação Nº 1/2012 publicada no D.O.U de 08/08/2012, Seção 3 Pág. 30 , Onde se lê: Contratada: ICL - INSTITUTO DE ANGIOLOGIA E CIRURGIA VASCULAR E LASER LTDA. Valor: R\$ 5.000,00. Contratada: FISIOCLIN - CLI-NICA DE FISIOTERAPIA LTDA. Valor: R\$ 5.000,00. Contratada: PHD LABORATORIO CLINICO LTDA. Valor: R\$ 5.000,00. Contratada: JULIANO BORGES MANO. Valor: R\$ 5.000,00. Contratada: CLINICA DE OLHOS YANO LTDA ME. Valor: R\$ 5.000,00. Contratada: IN LABOR LABORATORIO CLINICO LTDA. -ME-Valor: R\$ 5.000,00. Contratada: INSTITUTO UROLOGICO DE PALMAS LTDA.. Valor: R\$ 5.000,00. Contratada: CINTIA FERREIRA GONCALVES. Valor: R\$ 3.000,00. Contratada: VERONICA DUTRA. Valor: R\$ 3.000,00. Contratada: ETICA LABORATORIO LTDA. Valor: R\$ 5.000,00. Leia-se: Contratada: ICL - INSTITUTO DE ANGIOLGIA E CIRURGIA VASCULAR E LASER LTDA. Valor: R\$ 5.000,00. Contratada: PHD LABORATORIO CLINICO LTDA. Valor: R\$ 5.000,00. Contratada: JULIANO BORGES MANO. Valor: R\$ 5.000,00. Contratada: CLINICA DE OLHOS YANO LTDA ME. Valor: R\$ 5.000,00. Contratada: COSS - CLINICA ODON-TOLOGICA LTDA - ME. Valor: R\$ 5.000,00. Contratada: IN LA-BOR LABORATORIO CLINICO LTDA. -ME-. Valor: R\$ 5.000,00. Contratada: INSTITUTO UROLOGICO DE PALMAS LTDA.. Valor: R\$ 5.000,00. Contratada: CINTIA FERREIRA GONCALVES. Valor: R\$ 3.000,00. Contratada: VERONICA DUTRA. Valor: R\$ 3.000,00. Contratada: ETICA LABORATORIO LTDA. Valor: R\$ 5.000,00.

(SIDEC - 07/11/2012) 160547-00001-2012NE800001

11° DEPÓSITO DE SUPRIMENTO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 16/2012 - UASG 160072

Nº Processo: 64456004579201256 . Objeto: Pregão Eletrônico - Para atender a eventual necessidade da Seção de Transporte do 11º Depósito de Suprimento no serviço de manutenção de viaturas. Total de Itens Licitados: 00305 . Edital: 08/11/2012 de 09h30 às 11h45 e de 13h às 16h45. Endereço: Av. Duque de Caxias S/n Smu 11º Deposito de Suprimento Setor Militar Urbano - BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h30 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> ALEXANDRE JOSE DE OLIVEIRA LEITE Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 160072-00001-2012NE800008



COMANDO MILITAR DO SUDESTE 2ª DIVISÃO DE EXÉRCITO 11ª BRIGADA DE INFANTARIA LEVE 2º BATALHÃO DE INFANTARIA LEVE

ISSN 1677-7069

RESULTADO DE JULGMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 4/2012 - SRP

O Ordenador de Despesas no uso de suas atribuições decide homologar e ratificar o resultado do Pregão Eletrônico SRP 4/2012, tendo por objeto a contratação de serviços de instalação de vidros tendo por objeto a contratação de serviços de instatação de vidros temperados, para os seguintes fornecedores: ALUMPORTE Indústria e Comércio de esquadrias de alumínio - CNPJ: 04.625.326/0001-65 - Valor R\$ 164.156,80; JOFATI Construção e Serviços Ltda - ME - CNPJ: 10.652.764/0001-15 - Valor R\$ 28.766,00; RM Comércio e Serviços Ltda - EPP - CNPJ: 10.974.880/0002-31 - Valor R\$ 221.973,40. - Valor total da Ata: R\$ 414.896,20.

Em 30 de outubro de 2012. FERNANDO CIVOLANI LOPES

2ª REGIÃO MILITAR

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 41/2012 - UASG 160488

Nº Processo: 41/2012 . Objeto: Serviços de manutenção de equipamentos de processamento de dados. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24º, Inciso I da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Fundamento Legal! Art. 24°, Inciso I da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.

Justificativa: Serviços para o reparo dos equipamentos de processamento de dados da Seção de Fiscalização de Produtos Controlados. Declaração de Dispensa em 29/10/2012. JOSE EDUARDO ALVES DE ASSUMPCAO. Od Substituto. Ratificação em 30/10/2012.

LUIZ EDUARDO DIONYSIO DA FONSECA. Chefe da Salc. Valor Global: R\$ 3.587,20. CNPJ CONTRATADA: 01.200.837/0001-47 MARIO SER GIO PIQUES - EPP.

(SIDEC - 07/11/2012) 160488-00001-2012NE000003

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 11/2012 - UASG 160499

 N° Processo: 111 . Objeto: Serviços complementares de saúde na área de oftalmologia, otorrinolaringologia e fonoaudiologia aos usuários do SAMMED, FuSEx, PASS e SAMEx Cmb. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Inviabilidade de competição. Declaração de Inexigibilidade em 30/10/2012 . GUILHERME VIEIRA Ordenador de Despesas . Ratificação em 05/11/2012 . JOAO CA-MILO PIRES DE CAMPOS . Cmt 2ª Região Militar . Valor Global: R\$ 0,01 . CNPJ CONTRATADA : 50.795.566/0002-06 BANCO DE OLHOS DE SOROCABA.

(SIDEC - 07/11/2012) 160499-00001-2012NE800006

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 12/2012 - UASG 160499

 N° Processo: 112 . Objeto: Prestação de serviços médico-hospitalares, ambulatoriais, complementares de saúde aos beneficiários do SAM-MED, FUSEx, PASS e SAMEx Cbt. Total de Itens Licitados: 00001 FUNDAMENTO, POSEX, PASS E SANIEZ COL. Total de Itelia Licitados. 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Inviabilidade de competição Declaração de Inexigibilidade em 30/10/2012 . GUILHERMÉ VIEIRA . Ordenador de Despesas . Ratificação em 05/11/2012 . JOAO CAMILO PIRES DE CAMPOS . Cmt 2ª Região Militar . Valor Global: R\$ 0,01 . CNPJ CONTRATADA : 71.485.056/0001-21 IRMANDADE DA SANTA CASA DE MISERICORDIA DE SOROCABA

(SIDEC - 07/11/2012) 160499-00001-2012NE800006

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2012 - UASG 160460

Número do Contrato: 3/2010. Nº Processo: 09/2010. PREGÃO SRP Nº 7/2010 Contratante: 6 CIRCUNSCRICAO DE SERVICO MI-LITARCNPJ Contratado: 64083561000184. Contratado: NET BAU-RU LTDA -Objeto: Continuação da prestação de serviços deInternet Banda Larga para a 6ª Circunscrição deServiço Militar. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93. Vigência: 13/10/2012 a 12/10/2013. Valor Total: R\$2.397,60. Fonte: 100000000 - 2012NE800007. Data de Assinatura: 13/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 160460-00001-2012NE800005

(SICON - 07/11/2012) 160499-00001-2012NE800006

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2012 - UASG 160499

Número do Contrato: 19/2010. Nº Processo: 228/2010. INEXIGI-BILIDADE Nº 28/2010 Contratante: DECIMA QUARTA CIRCUNS-CRICAO DE -SERVICO MILITAR. Contratado: 04136112000125. Contratado : SERVICO DE HEMODINAMICA E -ARTERIOGRAFIA DIGITAL S/S LTD. Objeto: Prorrogação do prazo de vigência contratual. Fundamento Legal: Artigo 57 "caput" da Lei 8.666/93. Vigência: 10/11/2012 a 10/11/2013. Valor Total: R\$0,01. Fonte: 250270013 - 2012NE800281. Data de Assinatura: 05/11/2012.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 19/2012 - UASG 167495

Número do Contrato: 3/2008. Nº Processo: 64584001320201115. INEXIGIBILIDADE Nº 23/2008 Contratante: HOSPITAL MILITAR DE AREA DE SAO -PAULO. CNPJ Contratado: 49667108000121. Contratado: HOSPITAL SANTA MONICA LTDA. - ME -Objeto: Prorrogação do prazo de vigência do Termo de Contrato nº 003/2008-HGeSP. Fundamento Legal: Artigo 25, Caput da Lei 8.666/93. Vigência: 01/11/2012 a 31/10/2013. Data de Assinatura: 01/11/2012.

(SICON - 07/11/2012) 160495-00001-2012NE800043

AVISO DE ADIAMENTO PREGÃO Nº 16/2012

Comunicamos o adiamento da licitação supra citada , publicada no D.O.U de 26/10/2012,Entrega das Propostas: a partir de 26/10/2012, às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 13/11/2012, às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação do serviço de digitalização de cinquenta mil cartões janela.

> ROBERTO MIRANDA SOARES Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 160529-00001-2012NE800038

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 13/2012 - UASG 160477

Nº Processo: 64031001559201214 . Objeto: Pregão Eletrônico Aquisição de material de construção para manutenção de bens imóveis e Ferramentas, visando atender às necessidades do 2º Batalhão de Engenharia de Combate, 11ª Companhia de Engenharia de Combate Leve, 12^a Companhia de Engenharia de Combate Leve, no exercício financeiro de 2012/2013, por licitação na modalidade Pregão Eletrônico SRP nº 13/2012. Total de Itens Licitados: 00511 . Edital: D8/11/2012 de 08h00 às 11h30 e de 14h às 17h00 . Endereço: Praca Padre Joao de Faria Fialho, Nr 46 Centro PINDAMONHANGABA - SP. Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 08h00 site www.comprasnet.gov.br.

> PAULO ALIPIO BRANCO VALENCA Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 160477-00001-2012NE800109

PREGÃO Nº 16/2012 - UASG 160466

 N° Processo: 64306008036201221 . Objeto: Pregão Eletrônico - O objeto da presente licitação é o registro de preços para eventual aquisição de equipamento individual, peças de vestuário e uniforme, e material de expediente para o efetivo do 2º Batalhão de Infantaria de Força de Paz do 18º Contigente Brasileiro (BRABATT2/18) na missão das Nações Unidas para estabilização do HAITI (MINUS-TAH), conforme condições, qualidades e exigências estabelecidas. Total de Itens Licitados: 00079 . Edital: 08/11/2012 de 09h00 às 13h00 e de 13h às 15h30 . Endereço: Av. Soldado Passarinho, S/n -Jardim Chapadao Fazenda Chapadão - CAMPINAS - SP . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 27/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> LUCAS SILVA DE AVILA Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 160466-00001-2012NE800057

AVISO DE REVOGAÇÃO PREGÃO Nº 8/2012

Fica revogada a licitação supracitada, referente ao processo N° 64567000438201215. Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de serviço continuado de lavanderia (lavar e passar), com execução mediante o regime de empreitada por preço unitário, visando atender às necessidades do 20° GAC L conforme especificações e quantitativos estabelecidos no Edital e anexos.

> EDERVALDO JOSE DE SOUZA MELO Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 160455-00001-2012NE800004

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 15/2012

Diretor do Hospital Militar de Área de São Pau-lo torna público que o Ordenador de Despesas -homologou o Pregão nº 15/2012. Empresa vencedo-ra: CNPJ 51.580.579/0001-40 - Phyton Fórmulas Magistrais e Oficinais Ltda. São Paulo, SP, 26 de outubro de 2012. MARCELO PAIVA DE OLIVEIRA - CEL MED Diretor do HMASP

> Cel Med MARCELO PAIVA DE OLIVEIRA Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 160495-00001-2012NE800035

COMANDO MILITAR DO SUL 6ª DIVISÃO DE EXÉRCITO 6º BATALHÃO DE COMUNICAÇÕES

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 08/2012

O PREGÃO ELETRÔNICO Nº 08/2012-SALC/6º B Com (SRP). ADJUDICADO e HOMOLOGADO à empresa: CNPJ 95.071.049/0001-41- VALE DAS FRUTAS COMÉRCIO DE PRO-DUTOS DE ALIMENTÍCIOS LTDA ME. Itens (01, 02, 03, 04, 05, 06, 07, 08, 09, 10, 11, 12, 13, 14, 15, 16, 17, 18, 19, 20, 21, 22, 23, 24, 25, 26, 27, 28, 29, 30, 31, 32, 33, 34, 35), todos os itens com 4% (quatro por cento) de desconto sobre a tabela do CEASA-RS. Responsável pelo Julgamento: Segundo Sargento ÉLCIO BALDISSA-RELLI, Pregoeiro.

> Ten Cel JOSÉ AUGUSTO BOGNONI LÓS REIS Ordenador de Despesas

3ª REGIÃO MILITAR

EXTRATO DE CONTRATO Nº 2/2011 - UASG 167365

N° Processo: 64857000230201098. INEXIGIBILIDADE N° 2/2011 Contratante: HOSPITAL DE GUARNICAO DE BAGE -CNPJ Contratado: 92922046000186. Contratado: BIOANALISE LABORATO-RIO DE ANALISESCLINICAS LTDA - ME. Objeto: Prestação de serviços de exames de Análises Clínicas em geral. Fundamento Legal: Art 25, caput da Lei 8.666/90Vigência: 03/11/2011 a 04/11/2012. Valor Total: R\$300.000,00. Fonte: 100000000 - 2012NE800094. Data de Assinatura: 03/11/2011.

(SICON - 07/11/2012) 160365-00001-2012NE800138

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 133/2012 - UASG 160384

Nº Processo: 64094004408201283 . Objeto: Despesa com aquisição de cadeado Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Por se tratar de valor inferior a oito mil reais Declaração de Dispensa em 06/11/2012 . FABRICIO PIRES CONSTANTINO DA SILVA . Fiscal Administrativo . Ratificação em 06/11/2012 . JOAO JOSE DE FREI-TAS SILVA . Ordenador de Despesa . Valor Global: R\$ 70,00 . CNPJ CONTRATADA : 00.688.946/0001-92 GILSON RO BERTO TAF-FAREL DIETER - ME.

(SIDEC - 07/11/2012) 160384-00001-2012NE800011

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 134/2012 - UASG 160384

Nº Processo: 64094004409201228 . Objeto: Despesa com aquisição de pilhas recarregáveis e carregador de pilhas Total de Itens Li-citados: 00002 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Por se tratar de despesa de valor inferior a oito mil reais Declaração de Dispensa em 06/11/2012 . FA-BRICIO PIRES CONSTANTINO DA SILVA . Fiscal Administrativo . Ratificação em 06/11/2012 . JOAO JOSE DE FREITAS SILVA . Ordenador de Despesa . Valor Global: R\$ 119,00 . CNPJ CONTRATADA : 00.688.946/0001-92 GILSON RO BERTO TAFFAREL DIETER - ME.

(SIDEC - 07/11/2012) 160384-00001-2012NE800011

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 135/2012 - UASG 160384

 $N^{\rm o}$ Processo: 64094004410201252 . Objeto: Despesa com aquisição de cimento e ferro Total de Itens Licitados: 00002. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Por se tratar de despesa de valor inferior a oito míl reais Declaração de Dispensa em 06/11/2012. FABRICIO PIRES CONSTANTINO DA SILVA. Fiscal Administrativo. Ratificação em 06/11/2012. JOAO JOSE DE FREITAS SILVA. Ordenador de Descentivo de Caracterio de Cara pesa . Valor Global: R\$ 1.797,36 . CNPJ CONTRATADA : 89.070.726/0001-04 MARGAF CO MERCIO DE MATERIAIS DE CONSTRUCAO LTDA - EPP.

(SIDEC - 07/11/2012) 160384-00001-2012NE800011

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 1/2012 - UASG 160411

Nº Processo: 64073000165201252 . Objeto: Prestação de serviços de diagnósticos por imagem. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . damento Legai: Art. 25°, Caput da Lei n° 8.000 de 21/06/1993. . Justificativa: Inviabilidade de competição, pois se admite credenciar todas as OCS que atendam as necessidades da UG/FuSEx contratante. Declaração de Inexigibilidade em 01/11/2012 . ALVARO DUARTE DE OLÍVEIRA JUNIOR . Ordenador de Despesas . Ratificação em 05/11/2012 . ROBERTO FANTONI SAURIN . Cmt 3ª Rm . Valor Global: R\$ 720.000,00 . CNPJ CONTRATADA : 91.897.306/0001-48 CENTRO RA DIOLOGICO RADSON LTDA.

(SIDEC - 07/11/2012) 160411-00001-2012NE800253

 N° Processo: 64687000083201117 . Objeto: Serviço de Profissional de Saúde Autônomo da Área de Psicologia. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei n° 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Todos os PSA que preencham os requisitos indispensáveis podem ser contratados. Declaração de Inexigibilidade em 05/11/2012 . MARCOS COPETTI WEBER . Ordenador de Despesas . Ratificação em 06/11/2012 . ROBERTO FANTONI SAURIN . Comandante da 3ª Região Militar . Valor Global: R\$ 8.000,00 . CPF CONTRATADA : 947.104.300-04 ANDREIA BO-KORN I

(SIDEC - 07/11/2012) 160418-00001-2012NE800303

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2012 - UASG 160399

Número do Contrato: 11/2011. Nº Processo: 64582000181201114. INEXIGIBILIDADE Nº 12/2011 Contratante: HOSPITAL MILITAR DE AREA DE PORTO-ALEGRE. CNPJ Contratado: 88484969000126. Contratado : SULLAB DISTRIB PROD DIAGNOSTICOS -HOSP E FARM LTDA. Objeto: Fornecimento de materias de consumo para o equipamento Micro Scan-AutoScan4-Siemens doLac do HMAPA. Fundamento Legal: Parágrafo unico do Art. 161 da Lei 8.666/93. Vigência: 07/11/2012 a 07/11/2013. Valor Total: R\$120.559,00. Fonte: 250270013 - 2012NE801460. Data de Assinatura: 01/11/2012.

(SICON - 07/11/2012) 160399-00001-2012NE900097

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 7/2012 - UASG 160358

Nº Processo: 64667001177201214 . Objeto: Pregão Eletrônico - Eventual aquisição de artigos de copa e cozinha e gêneros alimentícios. Total de Itens Licitados: 00247 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Rua Gen. Vitorino, 1231-Restinga Seca Restinga Seca - ALEGRETE - RS . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

RICARDO DE CASTRO TROVIZO Ordenador de Despesas

 $(SIDEC\ -\ 07/11/2012)\ 160358\text{-}00001\text{-}2012NE800019$

PREGÃO Nº 9/2012 - UASG 160362

 N° Processo: 64126003857201290 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de Serviço de Manutenção e Conservação de Bens Imóveis. Total de Itens Licitados: 00025 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Rua 20 de Setembro, 1055 - Centro BAGE - RS . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 08h30 site www.comprasnet.gov.br.

DAVI RODRIGUES DE OLIVEIRA Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 160362-00001-2012NE800017

PREGÃO Nº 8/2012 - UASG 160385

Nº Processor. 64027000975201264 . Objeto: Pregão Eletrônico - Eventual aquisição de equipamentos de segurança e proteção individual (EPI). Total de Itens Licitados: 00062 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 11h30 e de 13h às 17h00 . Endereço: Av Serraria 2680 PORTO ALEGRE - RS . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

ALUIZIO PIRES RIBEIRO FILHO Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 160385-00001-2012NE800007

PREGÃO Nº 14/2012 - UASG 160388

Nº Processo: 64672000198201243 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de correaria(arreamento), peças do uniforme histórico, ternos e serviços de manutenção de uniformes históricos Total de Itens Licitados: 00028 . Edital: 08/11/2012 de 09h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Av Salvador França - Nr 201 - Partenon Partenon - PORTO ALEGRE - RS . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

ISAIAS DE OLIVEIRA FILHO Ordenador de Despesas

PREGÃO Nº 14/2012 - UASG 160411

 N° Processo: 64073006430201214. Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de preços para eventual contratação de empresa especializada a fim de prestar serviços gerais em favor do 7º batalhão de infantaria blindado. Total de Itens Licitados: 00061. Edital: 08/11/2012 de 08h30 às 11h30 e de 13h às 16h30. Endereço: Rua Marechal Floriano Peixoto, 1840, Centro Centro - SANTA CRUZ DO SUL - RS . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 28/11/2012 às 08h30 site www.comprasnet.gov.br.

ALVARO DUARTE DE OLIVEIRA JUNIOR Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 160411-00001-2012NE009000

PREGÃO Nº 15/2012 - UASG 160388

 N° Processo: 64672000235201213 . Objeto: Pregão Eletrônico - Material de cozinha, escritório, oficina, informática, móveis, eletrodomésticos, eletrônicos e odonto hospitalar. Total de Itens Licitados: 00140 . Edital: 08/11/2012 de 09h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Av Salvador França - Nr 201 - Partenon Partenon - PORTO ALEGRE - RS . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

ISAIAS DE OLIVEIRA FILHO Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 160388-00001-2012NE080006

PREGÃO Nº 16/2012 - UASG 160396

N° Processo: 64327001097201210 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de veículos automóveis, tipo perua, para transporte de pessoal. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 10h00 às 11h30 e de 13h às 17h00 . Endereço: Rua Sete Setembro, 332 - Centro PORTO ALEGRE - RS . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 13h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: E-mail: slc@cro3.eb.mil.br

Ten Cel LUIS ALFREDO VENTORINI Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 160396-00001-2012NE800018

PREGÃO Nº 16/2012 - UASG 160414

Nº Processo: 64295006407201215 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de preços para a eventual aquisição de viaturas administrativas, em proveito do Cmdo 6ª Bda Inf Bld e Organizações Militares subordinadas. Total de Itens Licitados: 00008 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Av. Borges de Medeiros, 1515 - Centro Centro - SANTA MARIA - RS . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

RIDAUTO LUCIO FERNANDES Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 160414-00001-2012NE800006

AVISO DE ANULAÇÃO INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 11/2012

Fica anulada a Inexigibilidade supracitada, referente ao processo $N^{\rm o}$ 64582.00157820128 .

ARNO RIBEIRO JARDIM JUNIOR Od do Hmapa

(SIDEC - 07/11/2012) 160399-00001-2012NE900097

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO Nº 6/2012

Pregão nº 006/2012. Adjudicado e homologado para os seguintes fornecedores: KUBITZ SISTEMAS HIDRAULICOS LTDA - ME, itens 11, 32, 54 e 63; valor total R\$ 19.895, 96; CATIANA RO-DRIGUES - ME, itens 1, 3, 4, 7, 8, 9, 10, 12, 14, 15, 16, 17, 18, 19, 20, 21, 22, 23, 24, 25, 26, 27, 29, 30, 34, 37, 38, 39, 40, 42, 43, 44, 45, 46, 47, 48, 49, 50, 53, 55, 56, 57, 58, 59, 60, 61, 62, 64, 65, 66, 70, 71, 72, 73, 74, 75, 76, 77, 78, 79, 80, 81, 82, 83 e 84; valor total R\$ 240.286, 50; VILSON CARLOS PAULI - ME, itens 2, 13, 28, 31, 33, 35 e 36; valor total R\$ 108.400, 00; MARTIL COMERCIO DE AUTOPECAS LTDA -ME, itens 6, 41 e 51; valor total R\$ 27.582, 00; NOIMARA LOTUFO RODRIGUES - ME, itens 5, 52, 67, 68 e 69; valor total R\$ 93.238, 46.

JOSÉ TADEU DE FREITAS QUEIROZ Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 160401-00001-2012NE800004

PREGÃO Nº 7/2012

O pregoeiro do 1" R C Mec torna público o resultado do pregão 07/2012 como segue: Cnpj 08.646.589/0001-01 - ENGEFORMA SERVIÇOS DE CONSTRUÇÕES CIVIS LTDA - EPP, Itens:1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9, 10, 11, 12, 13, 14, 15, 16, 17, 18, 19, 20, 21, 22, 23, 24, 25, 26, 27, 28, 29, 30, 31, 32, 33, 34, 35, 36, 37, 38.

Ten Cel CARLOS MAGNO FERNANDES DO NASCIMENTO Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 160376-00001-2012NE800165

PREGÃO Nº 9/2012

Sagraram-se vencedores do pregão SRP 09/2012 osseguintes fornecedores:06.235.655/0001-25 - MEGA JETT COMERCIAL LT-DA - EPP, item 02 Qtd 1300, valor unit R\$8,80, total do item R\$11440,00. It em 03 Qtd 1300, valor unit R\$10,90, total do item R\$14170,00. Item 04 Qtd 600, valor unit R\$29,48 total do item R\$17688,00. Total do fornecedor R\$43,298,00. 09.246.989/0001-92 - M.F.MARTINS - INFORMATICA LTDA - ME Item 01 Qtd 600, valor unit R\$44,90 total do item R\$26940,00. Total do fornecedor R\$26940,00. Valor total da ata R\$70.238,00.

FELIPE LEDO NOGUEIRA ALVES Ordenador de depesas

(SIDEC - 07/11/2012) 160431-00001-2012NE800018

PREGÃO Nº 11/2012

O 6º GAC torna publico o resultado do pregão 112012 para aquisição de material permanente. CNPJ: 00.175.388/0001-61(PAS-CHOALINO) & PASCOALINO)ITENS:67A69-VLR:28.228,26. CNPJ:00.478.911/0001-29(DIGIPLUS TECNOLOGIA LT-DA)ITENS:128 E 159VLR:3.389,00. CNPJ: 00.779.378/0001-35(PI-CKI EP) DA)İTENS:128 E 159VLR:3.389,00. CNPJ: 00.779.378/0001-35(PICKLER)İTENS: 46,109 E 116-VLR:949,2600. CNPJ: 01.114.326/0001-02(IMPERIO BR DISTRIBUIDORA LT-DA)İTENS: 133-VLR:20.396,60. CNPJ:01.687.868/0001-74(CLAU-DIOMIRO B RODRIGUES - ME)İTENS:89-VLR:21.000,00. CNPJ:01.863.881/0001-37(DISTRICOMP DISTRIBUIDO-RA)İTENS:86-VLR:31.720,0000. CNPJ: 02.662.091/0001-56(JULIO CESAR OLIVEIRA SILVA RIBEIRAO PRETO)İTENS:147-VLR:4.200,00. CNPJ:02.761.643/0001-83(IOUGLARD & CIA LT-DA - ME)İTENS:32-VLR:1.755,05.CNPJ:03.158.130/0001-45MARI-LISE KOZOROSKI GIORGETTA - ME)İTENS:161-VLR:27.160,00. CNPJ:03.314.723/0001-53(CASALUPE COMERCIO)İTENS:58-VLR:7.590,0000.CNPJ:03.707.773/0001-09(OFFICE MASTER COMERCIO E PRESTACAO DE SERVICOS)İTENS:79-MASTER COMERCIO E PRESTACAO DE SERVIÇOS)ITENS:79-VLR:17.250,00.CNPJ:03.928.633/0017-10(HOUTER DO BRASIL LTDA)ITENS:7-VLR:20.040,00.CNPJ:04.063.503/0001-67(SANTA LTDA)ITENS:7-VLR:20.040,00.CNPJ:04.063.503/0001-67(SANTA TEREZINHA INDUSTRIA)ITENS:29-VLR:30.005,00.CNPJ:04.095.771/0001-60(MATTNER E BUENO LTDA - ME)ITENS:44,143 E 149-VLR:30.211,00.CNPJ:04.307.824/0001-60 (J DEB EQUIPAMENTOS INOXIDAVEIS LTDA)ITENS:110,162 E 164-VLR:120.619,40. CNPJ:04.360.651/0001-43(ANA MARIA PIRES BELEM - ME)ITENS:181,182,183,187,190,191 E 208-VLR:21. 905,00.CNPJ:04.418.934/0001-07(CENTER SPONCHIA-DO)ITENS:226,227 E 231-VLR:577,48.CNPJ:05.081. 875/0001-20(PLANETA SINALIZACAO)ITENS:245-VLR: 9.240,00.CNPJ:05.374.843/0001-71(ESCOMOVEIS) ITENS:107-VLR:16.128.00.CNPJ:05.600.619/0001-50(UNIVERSO DOS MO-VLR:16.128,00.CNPJ:05.600.619/0001-50(UNIVERSO DOS MO-VEIS LTDA)ITENS:8,100 E 255-VEIS LIDAJI EINS., 100 E 2007-VLR36,615,00.CNPJ:05.684.135/0001-37(VITRINE AMBIEN-TES)ITENS:42,45 E 74-VLR:91.752,85.CNPJ: 05.935.940/0001-96(ROMI INDUSTRIA)ITENS:10-VLR:22.944,00.CNPJ:06.977.683/0001-18(ROSSATO VLR:22.944,00.CNPJ:06.977.683/0001-18(ROSSAIO & BERTHOLD)ITENS:202,203,214 E 215-VLR:7.668,00.CNPJ:07.514.710/0001-89(VARGAS COM.)ITENS:34-VLR: 3.299,80.CNPJ:07.586.061/0001-21(CRISTIANE DE SOUZA)ITENS:26,150 E 200-VLR:185.800,35.CNPJ: 07.588.422/0001-79(BERTANHA E CASTRO LTDA)ITENS130 E 179-VLR:41.744,00.CNPJ:08.017.578/0001-62GRUPO ASA EMPRESARIAL LTDA-ITENS:145-500.00 CNPJ:08.307.727/0001-28/TECK VLR:5.500,00.CNPJ:08.307.727/0001-28(TECK SHO-CK)ITENS:75,142,157 E 165-VLR:72.969,75.CNPJ:08.402.706/0001-91(V. B. R. BUSSOM -MEJITENS:198,199,211,212,213,216-VLR:5.920,19.CNPJ:08.412.423/0001-20 DENISE DE OLIVEIRA VLŔ:5.920,19.CNPJ:08.412.423/0001-20 DENISE DE OLIVEIRA GONCALVES-ITENS:13 E 48-VLR:23.055,00.CNPJ:08.599.785/0001-72(MULTICOMPA-NY)ITENS:65,120 E 121-VLR:7.557,30.CNPJ:08.619.8720001-44-TECZAP COMERCIO E DISTRIBUICAO LTDA - ITENS:76-VLR:115.565,00. CNPJ:08.658.622/0001-13 - J. J. VITALLI-ITENS:230 E 237-VLR:1.052,38.CNPJ:08.748.536/0001-00 ARUMI - COMERCIO-ITENS:217,218,219,220,222,223 E 224-VLR:18.799,40.CNPJ:08.833.982/0001-04 - MOISES HAMERSKI-ITENS:27 E 87-VLR:22.393,00. 08.836.309/0001-28 - E- OPTIONS COMERCIO DE MAQUINAS-ITENS:138-VLR:25.672,25.CNPJ:08.923.710/0001-03 - ZIP TECH-ITENS:131-VLR:99.200,00. 09.057.675/0001-41 - FLAVIO FG-ITENS:38,53,60,129,166 E 257-VLR:48.430,0000.CNPJ:09.246.989/0001-92 - M.F.MARTINS-ITENS:90-VLR:21.222,81. CNPJ:09.495.106/0001-88 - ANA PAULA-ITENS: 175,177,232 E 233-VLR:2.033,96.CNPJ:09.560.267/000108 - BETANIAMED-ITENS:196,206,207 E 209-VLR: 5.645,00.CNPJ:09.576.111/0001-15 - INV-ITENS:134-VLR:12.900,00.CNPJ:10.475.898/0001-08 - HO RIZONTE-ITENS:262-VLR:57.400,00.CNPJ:10.596.399/ 0001-79 ATLANTIS COMERCIO-ITENS:57 E 59-VLR: 13.290,00.CNPJ:10.624.384/0001-77 - FELIPE COSSETIN-ITENS:112,113 E 158-VLR:188.224,86.CNPJ: 10.635.333/0001-40 - LUVITECH-ITENS:31,63,119,137,139,140-VLR:141.098,65.CNPJ:10.636.507/0001-90 ITENS:5-VLR:11.358,96.CNPJ: 10.776.858/0001-04 - CINEFLEX INDUSTRIA-ITENS: 93-VLR: 5.632,00.CNPJ:10.812.554/0001-47 -JANETE PINTO-ITENS:19-VLR:1.160,00.CNPJ:10.812.554/0001-47 - JANETE PINTO-ITENS:19-VLR:1.160,00.CNPJ:10.936.330/0001-47(ANDALUZ INDIISTRIA ITENS:40 VLR:7.487,28CNPJ:10.974.880/0002-31 R.M. COMERCIO TIENS:15,24,70,73,122,144,229,235,238,238 E 245-VLR:106.591,8200.CNPJ:11.094.173/0001-32 - OFFICE DO BRA-VLR:106.591,8200.CNPI:11.094.173/0001-32 - OFFICE DO BRA-SIL-ITENS:92,98,156-VLR:12.038,00. CNPI:11.244.512/0001-10 -DAL-MASO E DAL-MASO LTDA-ITENS:9-VLR:9.120,38.CNPJ:11.249.571/0001-80-PREMIUM COMERCIO-ITENS:77,102 E 105-VLR: 44. 398,74.CNPI: 11.333.352/0001-85 -CHAVES COMERCIO-ITENS:23,54,78,91,94,151 E 205-VLR:49.268.36CNPI:11.601.446/0001-98 - DOMIL HA-ITENS:22-VLR:49.268,36CNPJ:11.601.446/0001-98 - DOMILHA-ITENS:22-VLR:5.040,00.CNPJ:11.787.024/0001-59 - TRILOGIE-ITENS: 66-VLR:5.249,79.CNPJ:12.132.240/0001-29 - LITUANIA-TITENS:61,62,64,258 E 259-VLR:99.730,71 CNPJ:12.134.879/0001-43 - AIQ FERRAMENTAS-ITENS41 E 51-VLR:1.049,58. CNPJ:12.347.057/0001-40 - LETICIA MULLER-TENS:1,2,3,4,11,12-VLR:113.038,00.CNPJ:12.510.074/ 0001-57 ATENA-ITENS:111,117,153-VLR:104-974,00 CNPJ:12.710.647/0001-96 - AVANT-ITENS:148-VLR16.675,89.CNPJ:12.771.750/0001-46 - CASA DOS FILTROS-ITENS:114-VLR:23.430,00.CNPJ:13.360.521/ 0001-00 - REGIS-ATIVOS-ITENS:260,261-VLR: TROS ATTVOS-ITENS:260,261-VLR: 18.723,35.CNPJ:13.475.817/0001-68 - ORBTECK-ITENS:36,178,189-VLR:6.082,00.CNPJ:13.681.502/0001-77 - WIM-PAR-ITENS:108-VLR:27.499,50.CNPJ:14. 059.194/0001-05 - LZ COMERCIO-ITENS:173,221-VLR22.329,12.CNPJ:14.177.036/0001-VLR:51.659,72.CNPJ:14.673.045/0001-31 -PERFIMARITENS:155.VLR:4.364,00.CNPJ:14.676.091/0001-94 - AGNUS-ITENS:180-VLR:2.123,20.CNPJ: 14.775.893/0001-51 - JOAO PE-DRO SILVEIRA-ITENS:1.659,00.CNPJ:14.990.312/0001-02 - ELO-ITENS:154,163-VLR:13.007,00.CNPJ:15.016.517/0001-46 - ALV-ITENS:43-VLR:23.480,00.CNPJ:15.466.930/0001-02 - MATERIAIS E EQUIPAMENTOS CIENTIFICOS-ITENS6,20-VLR:22.986,62.CNPJ:16.098.355/0001-03 - EQUIPA BRASIL-ITENS:52-VLR:2.519,60.CNPJ:22.283. 196/0001-01 - BH LABO-RATORIOS-ITENS:192,193-VLR4.280,40.CNPJ:47.683.602/0001-54 - DEL GRANDI-ITENS:201,204,210-VLR:1.022,00. - DEL GRANDI-ITENS:201,204,210-VLR:1.022,00. CNPJ:61.182.424/0001-09 - O.FILIZZOLA-ITENS:174,176,234,236-VLR:16.055,00.CNPJ:67.718.783/0001-14 - SKILL TEC-ITENS:88-VLR:879,89.CNPJ: 71.959.431/0001-28 - BOARD-NET-ITENS:50-VLR: 2.238,00.CNPJ:72.046.881/0001-92 - CASA DENTAL-ITENS:185-VLR:13.259,97.CNPJ:73.865.008/0001-94E D AZAM-BUJA-ITENS:167,170-VLR:4.209,00.CNPJ: 74.160.490/0001-20 - VALMIL-ITENS:186-VLR:6.48400.CNPJ:75.265.744/0001-37 - BA-RANDRECHT-ITENS:135,136-VLR:93.105,73.CNPJ:76.487.032/0001-25 BRASIL S/A-ITENS:14,16,17,127 -ELECTROLUX DO VLR:94.053,42.CNPJ:81.340.960/0001-00 CELIITENS:72-VLR:35.100,00.CNPJ:89.863.112/0001-80 DENTARIA SULINA-ITENS:195 E 197-VLR:3.057,93

> MARCOS ANTONIO MARTINS DA SILVA Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 160403-00001-2012NE800045

PREGÃO Nº 14/2012

Pregão Eletrônico nº 014/2012 - Registro de preços para fornecimento de material de limpeza, de higiene e material em geral. Trinta e quatro empresas vencedoras, cujos nomes podem ser verificados no resultado por fornecedor, disponível no site Comprasnet. Valor Global R\$ 234.121,90. Coronel Paulo Antônio Brignol Pacheco - Ordenador de Despesas da EASA

> PAULO ANTÔNIO BRIGNOL PACHECO Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 160531-00001-2012NE800024

PREGÃO Nº 15/2012

Pregão nº 15/2012, processo nº 64674.001242/2012-12. Objeto: Registro de preços para eventual aquisição de materiais permanentes, gistro de preços para eventual aquisição de materiais permanentes, equipamentos de oficina, equipamento de piscina e materiais diversos, em proveito do 2º Regimento de Cavalaria Mecanizado (2º R C Mec) e 1ª Companhia de Engenharia de Combate Mecanizada (1ª Cia Eng Cmb Mec). Órgão Gerenciador: 160428 - 2º R C Mec. Registrado para: CNPJ nº 01.741.355/0001-02 - SOLUCOES HIDRAULICAS COMERCIO DE MATERIAIS HIDRAULICOS, item: 5, R\$ 4.320,00; CNPJ nº 03.265.025/0001-05 - KUBITZ SISTEMAS HIDRAULICOS LTDA.-EPP, itens: 36, 39, 44, 48, 49, 52, 67, 68, 79, 128, 131, 138, 141, 144, 145, 171, 176, 177, 179, 183, 185, 202, 203 DRAULICOS LTDA.-EPP, itens: 36, 39, 44, 48, 49, 52, 67, 68, 79, 128, 131, 138, 141, 144, 145, 171, 176, 177, 179, 183, 185, 202, 203, 206, 212, 213, 214, 216, 236, 266, 271, 274, 324 e 325, R\$ 66,066,18; CNPJ n° 01.914.137/0001-14 - AQUATICA SLADE CONFECCOES LTDA - EPP, itens: 121, 122 e 124, R\$ 1.495,60; CNPJ n° 01.977.881/0001-68 - TELBRAS SINALIZACAO E SEGURANCA LTDA - EPP, item: 58, 59, 60 61, 62, 63 e 64, R\$ 88.238,20; CNPJ n° 02.397.460/0001-20 - CIRURGICA SANTIAGO

PRODUTOS MEDICOS HOSPITALARES LTDA, itens: 107, 108 113 e 114, R\$ 201.115,10; CNPJ nº 02.662.091/0001-56 - JULIO CESAR OLIVEIRA SILVA RIBEIRAO PRETO - EPP, item: 46, R\$ 45.000,00; CNPJ nº 02.761.643/0001-83 - JOUGLARD & CIA LT-DA - ME, itens: 21, 29, 33, 40, 43, 68, 69, 72 e 82, R\$ 69.840,05; CNPJ n° 03.217.016/0001-49 - RPF COMERCIAL LTDA - ME, itens: 115 e 116, R\$ 52.494,28; CNPJ nº 03.913.904/0001-04 - FCV INDUSTRIA PLATINENSE DE EXTINTORES LTDA - EPP , itens: 77, 78, 79 e 81, R\$ 28.212,70; CNPJ n° 04.095.771/0001-60 - MATT-NER E BUENO LTDA - ME, itens: 44, 54, 92 e 101, R\$ 248.155,70; CNPJ nº 04.307.824/0001-60 - J DEB EQUIPAMENTOS INOXI-DAVEIS LTDA - EPP, item: 27, R\$ 34.980,36; CNPJ n° 04.309.482/0001-17 - MARCIO KIRST - ME, itens: 20 e 39, R\$: 6.305,70; CNPJ n° 04.420.282/0001-37 - SULPAR COMERCIO DE FERRAGENS E FERRAMENTAS LTDA - ME, item: 70, R\$ 9.735,00; CNPJ n° 05.256.265/0001-79 - PROTEGER ELETRONI-CA E TELEFONIA LTDA - ME, item: 6, R\$ 2.738,00; CNPJ no 05.684.135/0001-37 - VITRINE AMBIENTES PARA ESCRITORIO - ME, itens: 102 e 103, R\$ 18.123,00; CNPJ nº 05.891.642/0001-41 - COUTIN ESCRITORIO, DISTRIBUICAO E COMERCIO LTDA - ME, item: 96, R\$ 132.254,50; CNPJ n° 06.157.963/0001-80 - SCHIEBER MAQUINAS LTDA - EPP, item: 89, R\$ 10.778,00; CNPJ n° 07.504.320/0001-28 - INDUSTRIA E COMERCIO DE MOVEIS VICTOR LTDA - ME, itens: 99 e 100, R\$ 11.250,37; CNPJ n° 07.586.061/0001-21 - CRISTIANE DE SOU-ZA LENDENGUE - ME, itens: 50, 73, 109, 111 e 112, R\$ 84.858,34; CNPJ n° 08.017.578/0001-62 - GRUPO ASA EMPRESARIAL LT-DA - EPP, item: 16, R\$ 21,083,30; CNPJ n° 08.602.040/0001-15 -BIUDES & OLIVEIRA EQUIPAMENTOS LTDA - ME, itens: 118 e 123, R\$ 4.339,20; CNPJ no 08.738.035/0001-34 - MAXIMUS ES-PORTES INDUSTRIA E COMERCIO LTDA - EPP, item: 110, R\$ 7,188,00, CNPJ n° 09.551.241/0001-01 - HAGNUS COMERCIO E SERVICO LTDA - ME, itens: 104 e 105, R\$ 11.778,00; CNPJ n° 10.775.634/0001-70 - FVX MAQUINAS E FERRAMENTAS LTDA ME, itens: 25, 30, 35, 83, 87 e 90, R\$ 86.138,62; CNPJ n° 10.828.286/0001-51 - PHD COMERCIO E LICITACOES LTDA EPP, itens: 4 e 34, R\$ 13.035,00; CNPJ nº 10.974.880/0002-31 - R.M. COMERCIO E SERVICOS PARA EQUIPAMENTOS LTDA - EPP, itens: 12, 13, 24, 26, 28, 36, 37, 38 e 51, R\$ 67.050,23; CNPJ nº 11.087.261/0001-07 - M.P.T. COMERCIO DE ELETRO-ELETRO-NICOS LTDA, item: 2, R\$ 76.455,00; CNPJ nº 11.094.173/0001-32 -OFFICE DO BRASIL EQUIPAMENTOS PARA ESCRITORIO LT-DA - EP, itens: 10,11 e 91, R\$ 28.640,58; CNPJ nº 11.333.352/0001-85 - CHAVES COMERCIO E LICITACOES EIRELI, item: 86, R\$ 53.369,60; CNPJ nº 11.787.024/0001-59 - TRILOGIE COMERCIO DE EQUIPAMENTOS LTDA - EPP, item; 32, R\$ 18.200,00; CNPJ DE EQUIPAMENTOS LIDA - EPP, Item; 32, R\$ 18.200,00; CNPJ n° 11.932.777/0001-00 - CNHS INFORMATICA LTDA - ME, Item; 7, R\$ 50.760,00; CNPJ n° 12.347.057/0001-40 - LETICIA MULLER - ME, Itens: 93, 94 e 126, R\$ 37.388,00; CNPJ n° 12.510.074/0001-57 - ATENA COMERCIO DE MOVEIS LTDA - ME, Item: 106, R\$ 8.400,00; CNPJ n° 12.538.250/0001-69 - MEGA FERRAMENTAS LTDA - ME, Itens: 65, 66 e 75, R\$ 40.928,07; CNPJ n° 13.029.062/0001-78 - LICIT.COM - DISTRIBUIDORA E COMERCIO LTDA - EPP item; 135, P\$ 5.500.00; CNPJ n° CIO LTDA -EPP, item: 125, R\$ 55.800,00; CNPJ no 13.240.076/0001-36 - LD COMERCIAL LTDA - ME, item: 84, R\$ 8.196,00; CNPJ nº 13.503.355/0001-45 - COMPRESSOR PNEUMA-TIC LTDA - ME, item: 15, R\$ 14.980,32; CNPJ n° 14.059.194/0001-05 - LZ COMERCIO EIRELI, item: 47, R\$ 17.792,10; CNPJ nº 14.059.722/0001-26 - LARA DE SIQUEIRA NUNES - EPP, itens: 18 e 88, R\$ 60.119,73; CNPJ n° 14.177.036/0001-50 - TROIANA EQUIPAMENTOS LTDA - ME, itens: 42 e 80, R\$ 11.078,33; CNPJ nº 14.311.664/0001-86 - LAR PLASTICOS COMERCIO DE PRO-DUTOS LTDA - EPP, item: 56, R\$ 7.650,00; CNPJ no 14.549.147/0001-40 - ML & HL COMERCIAL LTDA - ME, itens 48 53, R\$ 30.005,57; CNPJ nº 14.689.627/0001-06 - DMX6 CO-MERCIAL LTDA - EPP, item: 8, R\$ 52.500,00; CNPJ n° 14.793.395/0001-31 - AMDA SECURITY IMPORTADORA LTDA -ME, item: 67, R\$ 32.067,00; CNPJ $n^{\rm o}$ 14.879.831/0001-90 - FER-NANDA LOPER - ME, item: 76, R\$ 3.379,53; CNPJ nº PARA ESCRITORIO LTDA, item: 52, R\$ 6.046,70; CNPJ n° 17.194.994/0001-27 - MINAS FERRAMENTAS S/A, item: 22, R\$ 3.570,00; CNPJ nº 37.628.401/0001-09 - VIPECAS INTERCOMER-CIAL LTDA, item85, R\$ 15.680,00; CNPJ n° 44.521.052/0001-89 BRLINETECH LTDA - ME, itens: 14 e 49, R\$ 34.625,00; CNPJ nº 60.292.182/0001-43 - NATACAO COMERCIO DE ARTIGOS ES-PORTIVOS LTDA - EPP, itens: 117, 119 e 120, R\$ 19.637,00; CNPJ nº 61.502.324/0005-46 - REFRIGELO CLIMATIZACAO DE AM-BIENTES LTDA, itens: 1 e 3, R $^{\rm s}$ 131.734,35; CNPJ n $^{\rm o}$ 65.149.197/0001-70 - REPREMIG REPRESENTACAO E COMER-CIO DE MINAS GERAIS LTDA, item: 9, R\$ 49.840,00; CNPJ no 92.664.028/0026-08 - FERRAMENTAS GERAIS COMERCIO E IMPORTACAO S/A, item: 19, R\$ 5.500,00 e CNPJ n° 93.920.361/0001-37 - LUIS CESAR REIS - EPP, itens: 97 e 98, R\$ 19.843,45. Responsável pelo julgamento: ALESSANDRO SOUZA LENCINA - 2" Sgt, Pregoeiro.

> Cel FRANCISCO WELLINGTON DE LIMA Ordenador de despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 160428-00001-2012NE800008

PREGÃO Nº 18/2012

Hospital de Guarnição de Santa Maria, processo riospital de Guarinção de Santa Maria, processo il 64594.003948/2012-17, pregão srp nº 18/2012. Empresa VICTORIA COM DE PROD HOSP LTDA, 00.088.317/0001-21, itens 27,44,79,103,104,109,169,170,208, valor total R\$ 171.038,40. Empresa A J CIULLA RAUPP & CIA LTDA - EPP, 01.013.707/0001-03, item 200, valor total R\$ 420,00. Empresa LICIMED DIST DE MED, CORRELATOS E PRO, itens 41,85,86,210,218, valor total R\$ 12.438,00. Empresa CB FARMA - DIST. DE MED, PROD HOSP, 05.503.409/0001-44, itens 15,16,78,199, valor total R\$ 30.300,50. Empresa OPHTALMED DISTRIBUIDORA LTDA - EP, 05.795.285/0001-18, itens 1,53,54,102,133,139, 211, valor total R\$ 5.810,50. Empresa CIRÚRGICA SANTA MARIA COM DE ART MED LTDA, 06.964.297/0001-91, itens 3, 9, 65,68,186,194,213,valor total R\$ 1.062,00. Empresa 08.725.154/0001-52 - WAM-MED DIST DE MED LTDA - EPP, itens 4, 14, 35, 55, 67, 71, 82, 91, 117, 131, 176, 192, valor total R\$ 13.799,00. Empresa 09.468.387/001-80 -DEMOCRATA COM DE MED E PROD HOSP, itens 5, 6, valor total R\$ 1.183,60. Empresa 10.461.807/ 0001-85 - PHARMEDICE MANUPULAÇÕES ESPECIALIZADAS LTDA-ME, item 177, valor total R\$ 1.040,00. Empresa 10.542.138/0001-76 - LVR MATERIAIS HOSPITALARES LTDA-ME, itens 7,28,37,83,93,94,96,147 e 157, valor total R\$ 11.059,52. Empresa 10.749.915/0001-58 - PRESTO-MEDI DIST DE PROD PARA A SAUDE LTDA, itens 45, 52,80,137,141,144,145,146,181,182,191,207, valor total R\$ 3,941,16. Empresa 11.018.062/0001-47 - ADISUL DIST DE MED LTDA-EPP, itens 12,118,122,130,132,158, 209, 215,216, valor total R\$ 4.714,80. Empresa 12.573.787/0001-60 - WINCORP FARMAC COML LTDA, item 120, 121, valor total R\$ 163,60. Empresa 12.927.876/0001-67 - DIMACI/MG - MATERIAL CIRURG LTDA, items 10,13,20,21,23,29,31,48,61,62,73,74,92,112,155,159,189, 10,10,20,21,23,25,31,40,010,227,74,92,112,133,133,103,200,212,214, valor total R\$ 38.166,30. Empresa 14.905.502/0001-76 - EXCLUSIVA DIST DE MED LTDA - ME, itens 2, 84,87, valor total R\$ 1.252,00. Empresa 15.439.366/0001-39 - EREFARMA PROD PA-RA SAUDE EIRELI, itens 17,34,47,69,90,97,100, 105, 106, 115, 166, 167, 180,187, 196, 201,202,205,217, valor total R\$ 13.242,30. Empresa 33.009.945/0002-04 - PRODUTOS ROCHE QUIMICOS E

FARMAC S.A., item 174, valor total R\$ 32.428,80. Empresa 43.940.618/0001-44, itens 163,164, valor total R\$ 8.484,00. Empresa 44.734.671/0001-51 - CRISTALIA PROD QUIM FARMAC LTDA, 44./34.6/1/0001-51 - CRISTALIA PROD QUIM FARMAC LTDA, ttens 33,42,49,56,66,75,76,77,99,116,119,125,127, 140, 143,148,165,168,179,184,185,188,190,193,197,204, valor total R\$ 67.564,60. Empresa 49.324.221/0001-04 - FRESENIUS KABI BRA-SIL LTDA, itens 107,195,220, valor total R\$ 9.688,50. Empresa 56.998.701/0031-31 - ABBOTT LAB DO BRASIL LTDA, item 19, valor total R\$ 45,532,80. Empresa OPHTHALMOS S. valor total R\$ 45.532,80. Empresa OPHTHALMOS S.A. 61.129.409/0001-05, item 81, valor total R\$ 3.667,50. Empresa 73.679.623/0001-06 - T_C A FARMA COM LTDA, itens 72, 135, valor total R\$ 432,00. Empresa 73.773.129/0001-06 - DISTRIBUI-DORA DE MED ANB FARMA LTDA, itens 18,124,203, valor total R\$ 187.104,00. Empresa 79.250.676/0001-93 - CIRUR JAW COM DE MAT MED HOSP LTDA, item 138, valor total R\$ 5.757,00. Empresa 79.250.676/0003-55 CIRURG JAW COM DE MAT MED HOSP LTDA, item 151, valor total R\$ 2.492,00. Empresa 94.516.671/0001-53 - CIRURG SANTA CRUZ COM. DE PROD. HOSP. LTDA, itens 3,25,32,38,39,50,59,60,88,89,95,113,134,136,154, valor total R\$ 11.056,00. Empresa 94.894.169/0001-86 - MAURO MARCIANO COM DE MED LTDA, itens 26,36,43,46,58,64, 70,98,101, 108,110,111, 114,123, 126,128,142,150,152,153, 156, 160, 161, 175, 183, 198, 219, valor total R\$ 13.165,50. Verônica de David Antonio-1° Ten, pregoeira.

> Ten Cel LUIZ AUGUSTO FRUITOS COSTA Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 160416-00001-2012NE800278

PREGÃO Nº 23/2012

Hospital de Guarnição de Santa Maria, processo nº 64594.004339/2012-17, pregão srp nº 23/2012. Empresa 92.792.530/0001-38 - PHONAK DO BRASIL - SISTEMAS AU-DIOLOGICOS LTDA, grupo 1, valor total R\$ 69.300,00. Verônica de de Guarnição de Santa Maria, David Antonio - 1º Ten, pregoeira.

> Ten Cel LUIZ AUGUSTO FRUITOS COSTA Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 160416-00001-2012NE800278

PREGÃO Nº 25/2012

Pregão Eletronico SRP 25/12 - uasg 160250 - re sultado - Empresas vencedoras:- 00799810/000150JOSE EDUARDO MACHADO DA VEIGA item gp 06 r\$ 207.540,00; -05600619/000150 UNIVERSO DO MOVEIS LTDA itens gp 05 r\$ 969.065,78; -09131414/000124 BRUNO KLETT & CIA LTDA item 78 r\$ 1.500.000,00;-10569318/000141 DINAMICA REFRIGERAÇÃO LTDA itens gp 01₂02 e 04 r\$ 535.528,98; -15045840/000148 EBACA CONSTRU-ÇÕES LTDA item 78 r\$ 811.655,00.

> Ten Cel LUIZ CARLOS AMARO DAMASCENO Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 160250-00001-2012NE800449

5ª REGIÃO MILITAR 5ª DIVISÃO DE EXÉRCITO

EXTRATO DE CONTRATO Nº 1/2012 - UASG 160444

Nº Processo: 64312000394201146. INEXIGIBILIDADE Nº 5/2011 Contratante: COMANDO 14A BRIGADA DE INFANTARIA-MO-TORIZADA. CNPJ Contratado: 09168704000142. Contratado : EM-PRESA BRASIL DE COMUNICACAO S.A.- EBC. Objeto: Contratação de empresa pública para execução dos serviços de publicidade legal impressa, publicação de matérias oficiais em jornal de grande circulação, visando atender as necessidades do Cmdo 14⁴ Bda Inf Mtz quanto da publicidade dos atos administrativos. Fundamento Legal: Parágrafo único do Art. 61 daLei 8.666/93. Vigência: 01/10/2012 a 30/09/2013. Valor Total: R\$21.000,00. Fonte: 1000000000 - 2012NE800329. Data de Assinatura: 28/09/2012.

(SICON - 07/11/2012) 160444-00001-2012NE800056

EXTRATO DE CONTRATO Nº 4/2012 - UASG 160224

N° Processo: 3751/2012. DISPENSA N° 3750/2012 Contratante: PARQUE REGIONAL DE MANUTENCAO DA 5REGIAO MILITAR. CNPJ Contratado: 09913289000104. Contratado: ACQUA SEC LAVANDERIAS LTDA - ME -Objeto: Serviço de lavagem e higienização de roupas por quilo. Fundamento Legal: Inciso 02, artigo 24, Lei 8666/93. Vigência: 01/10/2012 a 31/08/2013. Valor Total: R\$6.600,00. Fonte: 1000000000 - 2012NE800670. Data de Assinatura: 20/09/2012.

(SICON - 07/11/2012) 160224-00001-2012NE800438

AVISOS DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 6/2012 - UASG 160220

Nº Processo: 64328001027201251 . Objeto: Obra de construção do pavilhão de manutenção de viaturas blindadas do 5º RCC, em Rio Negro/PR. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Rua Trinta e Um de Marco 3018 - Pinheirinho Pinheirinho - CURITIBA - PR . Entrega das Propostas: 11/12/2012 às 13h45

JULIO GUILHERME GERLACH GUTTERRES Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 160220-00001-2012NE000007

PREGÃO Nº 8/2012 - UASG 160206

 $N^{\rm o}$ Processo: 64096005662201289 . Objeto: Pregão Eletrônico - Futura aquisição de equipamentos de informática. Total de Itens Licitados: 00033 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Br 376 - Km 353 - Rod. do Cafe Vila Reis - APUCARANA - PR . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

WELLINGTON SILVA LOUSADA Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 160206-00001-2012NE800001

PREGÃO Nº 9/2012 - UASG 160440

Nº Processo: 64062000426201263 . Objeto: Pregão Eletrônico - O objeto da presente licitação é o Registro de Preços para a Aquisição de Equipamentos para Academia de Musculação do 23º BI, conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas no Edital e seus anexos. Total de Itens Licitados: 00062 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 16h30 . Endereço: Rua Amazonas, 3312 - Garcia Garcia - BLUMENAU - SC . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 08h00 site www.comprasnet.gov.br.

MAURO FIALHO DE LIMA E SOUZA Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 160440-00001-2012NE800001

PREGÃO Nº 19/2012 - UASG 160450

 N° Processo: 64683003145201255 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de Preços para aquisição de material para manutenção de veículos conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas no edital e seus anexos. Total de Itens Licitados: 00414 . Edital: 08/11/2012 de 09h30 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Rua Willy Barth 67 Progresso - SAO MIGUEL D'OESTE - SC . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h30 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

AMARO SOARES DE OLIVEIRA NETO Ordenador de Despesas

PREGÃO Nº 30/2012 - UASG 160234

 N° Processo: 64665000702201202 . Objeto: Pregão Eletrônico - Eventual aquisição de material permanente para a Seção de Saúde do 5° Regimento de Carros de Combate. Total de Itens Licitados: 00024 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Praça Santo Ângelo, S/nr - Vila Militar RIO NEGRO - PR . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

MARCUS ANTONIO FERREIRA PEREIRA Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 160234-00001-2012NE800004

PREGÃO Nº 42/2012 - UASG 160447

 N° Processo: 189/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de Materiais para a Divisão de Saúde do 10° BEC, observadas as condições e especificações constantes neste Anexo I (Termo de Referência). Total de Itens Licitados: 00003 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 11h30 e de 13h às 17h00 . Endereço: Rua 2.batalhao Rodoviario, Sn * Telefone Sicaf Sr Civil Gilberto Conta Dinheiro - LAGES - SC . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 08h30 site www.comprasnet.gov.br.

HAMILTON TEIXEIRA CAMILLO Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 160447-00001-2012NE801055

AVISO DE REABERTURA DE PRAZO CONCORRÊNCIA Nº 4/2012

Comunicamos a reabertura de prazo da licitação supracitada, processo $\,\,N^{\circ}\,\,$ 64328001016201271. , publicada no D.O.U de 23/10/2012 . Objeto: Obra de construção do pavilhão de manutenção de blindados do 5° B Log e pavimentação do acesso ao mesmo, em Curitiba/PR. Novo Edital: 08/11/2012 das 08h00 às 12h00 e d13h30 às 17h00 . Endereço: Rua Trinta e Um de Marco 3018 - Pinheirinho Pinheirinho - CURITIBA - PR . Entrega das Propostas: 12/12/2012 às 13h45.

JULIO GUILHERME GERLACH GUTTERRES Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 160220-00001-2012NE000007

RESULTADOS DE JULGAMENTOS CONCORRÊNCIA Nº 1/2012

O Cmdo 5ª Bda C Bld torna público que a Concorrência nº 160233-00001/2012 publicado no DOU Nº 179, de 14 SET 12, Seção 3, Pág. 32, não houve apresentação de nenhuma proposta para a presente licitação e a mesma foi considerada deserta.

Tel Cel LUCIANO CANAPARRO BEHREND Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 160233-00001-2012NE800027

PREGÃO Nº 5/2012

Pregão 05/2012 EMPRESAS VENCEDORAS: 1)JABRAYAN E CIA LTDA - ITENS 19, 22, 25, 28, 29, 36, 57, 58, 65, 72, 74, 75, 87, 89, 95, 97, 98, 105, 106, 108, 117, 123, 126, 133, 137, 147, 160, 161, 163, 165, 169, 176 E 178. VALOR TOTAL: R\$ 20.193,54. 2) GIBRASIL SERVIÇOS E PEÇAS LTDA - ITENS 2, 14, 64, 83, 84, 88, 102, 103, 114, 115, 119, 125, 127, 128, 132, 134, 139, 159, 173, 175, 177, 179, 180 E 181. VALOR TOTAL: R\$ 11.620,36. 3) COMERCIO DE AUTO PEÇAS LUZ LTDA - ITENS 23, 30, 31, 50, 70, 76, 90, 120, 154, 155, 156, 157, 158 E 174. VALOR TOTAL: R\$ 26.586,29. 4)HIDROCOMP PEÇAS E SERVIÇOS LTDA - ITEM 32. VALOR TOTAL R\$ 1.224,00. 5) C.S. COMERCIO DE PEÇAS PARA VEICULOS LTDA - ITENS 10 E 142. VALOR TOTAL R\$ 10.0.843,60. 6) R.M. COMERCIO E SERVIÇOS PARA EQUIPAMENTOS LTDA - ITENS 1, 7, 9, 11, 15, 16, 17, 44, 45, 46, 47, 49, 54, 55, 60, 62, 63, 66, 78, 79, 94, 100, 101, 107, 109, 110, 111, 113, 129, 140, 145, 151, 166, 168, 170, 171 E 172. VALOR TOTAL R\$ 44.668,01. 7) LUKAUTO COMERCIO DE PNEUMATICOS E PECAS LTDA - ITENS 51, 73, 80, 81, 99, 104, 118, 130, 143, 146, 150, 152 E 167. VALOR TOTAL R\$ 6.131,40.8) FRANCISCO ALEX ELIZECHE - ITENS 26, 33, 35, 40, 41, 52, 56, 61, 71, 91, 92, 93, 96, 136, 144, 148 E 164. VALOR TOTAL R\$ 41.471,96. 9) PADIL PEÇAS E ACESSÓRIOS DIESEL LTDA - ITENS 8, 12, 13, 20, 21, 24, 27, 38, 42, 48, 53, 69, 86, 121, 122, 138, 149 E 162. VALOR TOTAL R\$ 15.805,92. 10) TRATORTEC PEÇAS E SERVIÇOS PARA TRATORES LTDA - ITENS 3, 5 E 59. VALOR TOTAL R\$ 10.929,20. 12) GI-LISMOTOR RETIFICA DE MOTORES LTDA - ITENS 43, 77, 85, 124, 131 E 135. VALOR TOTAL R\$ 10.929,20. 12) GI-LISMOTOR RETIFICA DE MOTORES LTDA - ITENS 4, 6, 18, 34, 37, 39, 67, 68, 82, 112, 116 E 153. VALOR TOTAL R\$ 4, 870,04, JOÃO RATS DE SERPA JÚNIOR - MAJOR ORDENADOR DE DESPESAS

Maj JOÃO RATS DE SERPA JÚNIOR Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 160230-00001-2012NE800015

PREGÃO Nº 11/2012

Eficiente atac. Itda-me,item:17, valor R\$ 23.5 72,50; c k yokota moveis - me, itens:2,3,4,6,v alor R\$ 14.222,00; g p mattara supr. p inf. me itens:11,12,13, valor R\$ 51.840,00;daniel carv alho dos santos-me, item:37, valor R\$ 5.300,00 edson jose aristides - me, item:36, valor R\$3. 233,20; rogerio feijo kozoroski - me, item: 39 valor R\$ 555,45; paralelas com. de mat. e equi Itda-epp, itens:15,29,32,33, valor R\$ 22.719,8 0;total - fire com. de mat. de seg. Itda, item 45, valor R\$ 1.980,00; megam com. e serv. Itda - me, item:7, valor R\$ 18.119,80; r.m. com. e erv. para equip Itda - epp,itens:19,20,27,43,4 6,48,50, valor R\$ 33.187,80; office do brasil equip. p escritorio Itda-epp,itens:1,8,30, val or R\$ 7.299,40; chaves com. e lic. eireli,iten s:26,34,47, valor R\$ 7.826,45;aiq ferram.e ins trum. Itda-epp, item:16, valor R\$ 2.048,74; ha mer ti Itda, item: 35, valor R\$ 3.660,00; casa dos filtros e beb. Itda-me, item:42, valor R\$ 9.450,00; registro ativos-com. de equip. de inf ,item:10, valor R\$ 17.827,50; a.m. schmidt com rcial - me, item:51, valor R\$ 1.041,00;extinve l com. de extintores cvc Itda - me, item:44,valor R\$ 1.350,00; comercio de ferram. Caminha uto Itda - me, itens:18,21,24, valor R\$ 6.246,9; sirius ind. E com. De balancas Itda - epp,item:31,valor R\$ 2.754,00; duca moveis Itda - epp,item:14, valor R\$ 8.756,80; teevo com. e serv. de inf. Ltda, itens: 9,40, valor R\$ 24.850,00. pregoeiro wlademir carlos quaglioto

GUSTAVO DANIEL COUTINHO NASCIMENTO Ordenador de despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 160378-00001-2012NE800059

PREGÃO Nº 18/2012

12.257.852/0001-48 GGS Engenharia e Construções LTDA-ME, item 1; Valor Total R\$ 120.000,00; 13.074.865/0001-44 Moro & Martins LTDA - ME, itens 3 e 4, Valor Total R\$ 55.400,00; 13.691.967/0001-09 Federal Soluções Corporativas LTDA - ME, itens 2 e 5, Valor Total R\$ 56.152,00. Valor Global da Ata R\$ 231.552,00.

(SIDEC - 07/11/2012) 160234-00001-2012NE800004

PREGÃO Nº 26/2012

01.498.825/0001-40 Distribuidora Hobby Shopping LTDA-EPP, itens 10 44 45 46 50 81 84 88 91 93 94 95 96 99 100 101 102 103 104 151 154 155, Valor Total R\$ 10.935,30; 03.064.341/0001-19 Cássio J. Hackenhaar & Cia LTDA-EPP, itens 141 142 149 162 174 175 176, Valor Total R\$ 8.792,50; 04.435.876/0001-11 Brunatto Materiais de Construção LTDA-EPP, itens 1 2 3 5 7 11 12 13 18 20 21 22 25 26 27 28 29 30 31 32 33 36 37 39 40 41 42 43 47 51 66 68 71 73 75 92 105 107 108 111 112 113 114 115 116 117 118 119 122 126 128 131 132 135 138 140 143 144 145 146 156 157 160 163 164 166 167 168 172 173 187 188 189 190 191 194 195 198 202 203 204 205, Valor Total R\$ 152.822,76; 04.463.413/0001-63 Davop Comercial de Ferragens e Materiais para Construção, itens 34 35 59 120 121 139, Valor Total R\$ 1.410,30; 08.658.622/0001-13 J. J. Vitalli-ME, itens 19 54 72 74 106 109 110 150 152 153, Valor Total R\$ 4.314,60; 08.833.557/0001-15 Busnello e Queiroz Ltda-ME, itens 6 60 61 62 63 65 67 69 89 90 158 161 171 177 178 179 180 181 182 183 184 185 186 192 193 197 201, Valor Total R\$ 46.592,10; 10.621.732/0001-52 Comercial Centro Oeste de Materiais de Construção LTDA, itens 76 129 133 136 137 159 196, Valor Total R\$ 8.405,90; 11.615.673/0001-72 Marbe Materiais de Construção LTDA-EPP, itens 4 8 9 23 24 52 53 55 56 130 134 147 148 165 169 170, Valor Total R\$ 51.302,70; 13.374.035/0001-32 Construrio Comércio de Materiais de Construção LTDA-ME, item 38, Valor Total R\$ 205,00; 14.793.395/0001-31 Amda Security Importadora LTDA-ME, itens 199 200, Valor Total R\$ 25.630,50; 15.760.562/0001-00 Jafi Ferramentas LTDA-ME, itens 14 15 16 17 48 49 57 58 64 70 77 78 79 80 82 83 85 86 87 97 98 124 127, Valor Total R\$ 42.327,90. Valor Global da Ata R\$ 353.061,96.

(SIDEC - 07/11/2012) 160234-00001-2012NE800004

PREGÃO Nº 31/2012

82.282.252/0001-15 N. S. A. Inspeção e Manutenção de Extintores de Incêndio, itens 1 2 3 4 5 6 7 8, Valor Total R\$ 2.465,00. Valor Global da Ata R\$ 2.465,00.

Cel MARCUS ANTONIO FERREIRA PEREIRA Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 160234-00001-2012NE800004

TOMADA DE PREÇOS Nº 5/2012

Registrado:Empresa:SEEL-SERVIÇOS ESPECIAIS DE ENGANH-RIA LTDA,item 01,valor total R\$490.362,75.Responsavel pelo Julgamento:WALLACE CHRISTIAN GONÇALVES DE REZENDE-CAP-ENG-Presidente CLP.

> CAMILLO TEIXEIRA CAMILLO Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 160447-00001-2012NE801055

(SIDEC - 07/11/2012) 160450-00001-2012NE800055

Documento assinado digitalmente conforme MP nº 2.200-2 de 24/08/2001, que institui a Infraestrutura de Chaves Públicas Brasileira - ICP-Brasil.

HOSPITAL DE GUARNIÇÃO DE FLORIANÓPOLIS

AVISO DE RETIFICAÇÃO

O Hospital de Guarnição de Florianópolis, por intermédio do seu Ordenador de Despesas, abaixo assinado, comunica a 2ª (segunda) retificação no Edital de Credenciamento de Serviços Médico-Hospitalares nº 01/2012, publicado na página 24 da Seção 3 do Diário Oficial da União nº 76, de 19 de abril de 2012. O edital retificado encontra-se disponível no endereço eletrônico: http:// hgufl.sytes.net

Florianópolis-SC, 29 de outubro de 2012. Cel JOÃO LUIZ RICETTI MARGARIDA Ordenador de Despesas

ISSN 1677-7069

DEPARTAMENTO DE ENGENHARIA E CONSTRUÇÃO

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 44/2012 - UASG 160067

Nº Processo: 139/2012-DEC . Objeto: Curso de obras e serviços de engenharia - do planejamento e julgamento da licitação até a fiscalização dos contratos Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993 . Justificativa: Inciso II, da Lei 8.666/93, combinado com o art. 13 Declaração de Inexigibilidade em 01/11/2012 . RUBENS CORREA LEAO . Ordenador de Despesas . Ratificação em 07/11/2012 . JOAQUIM MAIA BRANDAO JUNIOR . Chefe do Dec . Valor Global: R\$ 5.980,00 . CNPJ CONTRATADA : 86.781.069/0001-15 ZENITE IN FORMACAO E CONSULTORIA S/A.

(SIDEC - 07/11/2012) 160067-00001-2012NE800006

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 16/2012 - UASG 160067

Nº Processo: 111/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada para a prestação de serviços continuados de Agenciamento de Viagens, compreendendo os serviços de emissão, remarcação e cance-lamento de passagens aéreas nacional e internacional, para o Departamento de Engenharia e Construção, incluindo as localidades da Amazonia Legal, mesmo que atendidas apenas por empresas de transportes regional. Entende-se como Amazônia Legal a área abrangida pelos Estados do Acre, Amapá, Amazonas, Mato Grosso, Pará, Rondônia, Tocantins e parte do Maranhão(oeste do meridiano de 44º) Total de Itens Licitados: 00002 . Edital: 08/11/2012 de 09h30 às 11h30 e de 13h às 16h30 . Endereço: Qg Ex Bl. b 3.pavimento - Smu Setor Militar Urbano - BRASILÍA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h30 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 09h30 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: O edital encontra-se disponível nos sites www.comprasnet.gov.br e www.dec.eb.mil.br

> RUBENS CORREA LEAO Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 160067-00001-2012NE800006

DEPARTAMENTO DE EDUCAÇÃO E CULTURA DIRETORIA DE ENSINO PREPARATÓRIO E ASSISTENCIAL COLÉGIO MILITAR DE SANTA MARIA

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Processo Nr 642590001012011-01. Número do Contrato: 01/2012; Termo Aditivo nr 01/2012- SALC; Contratante: Colégio Militar de Santa Maria; Contratada: Roberto dos Santos e Cia Ltda; CNPJ: 09.024.146/0001-41; Objeto: Contratação de empresa para prestação de serviço de manutenção preventiva e corretiva dos Gabinetes Odontológicos do CMSM. Amparo previsto no Art. 60, da Lei 8.666/93; Valor Total: R\$ 2.160,00; Vigência: 01 Out 12 a 30 Set 13; Data da assinatura: 01 de outubro de 2012.

DIRETORIA DE EDUCAÇÃO SUPERIOR MILITAR ACADEMIA MILITAR DAS AGULHAS NEGRAS

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2012 - UASG 160249

Número do Contrato: 66/2011. Nº Processo: 64000000188201130. PREGÃO SISPP Nº 36/2011 Contratante: ACADEMIA MILITAR DAS AGULHAS -NEGRAS. CNPJ Contratado: 10974880000231. Contratado: R.M. COMERCIO E SERVICOS PARA -EQUIPAMENTOS LTDA - EPP. Objeto: Aquisição de distintivo plastificado para a AMAN. Fundamento Legal: Paragrafo unico do artigo 61da Lei 8666/93. Vigência: 01/11/2012 a 31/12/2012. Valor Total: R\$36.943,90. Fonte: 100000000 - 2012NE800527. Data de Assinatura: 01/11/2012.

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO № 55/2012

Processo Administrativo Nr 64000.518502/2012-61. Objeto: Registro de Preços para aquisição de Gases Medicinais e acetileno em proveito do Hospital Escolar e da Prefeitura Militar da Academia Militar das Agulhas Negras, conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas no edital e seus anexos. EMPRESA VENCEDORA: WHITE MARTINS GASES INDUSTRIAIS LTDA, CNPJ: 35.820.448/0002-17, os itens nr 01 ao 07 com valor total de R\$ 87.065,10.

Cel JOSÉ LUIZ ADELINO DE ALBUQUERQUE Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 167249-00001-2012NE800001

ESCOLA DE SARGENTOS DAS ARMAS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 29/2012 - UASG 160129

 N° Processo: 64511010925201223 . Objeto: Pregão Eletrônico - Locação de arquibancadas modular Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 11h45 e de 13h às 17h00 . Endereço: Av. Sete de Setembro,628, Centro Centro - TRES CORACOES - MG . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 08h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: O edital é gratuito e encontra-se disponível no Comprasnet.

PEDRO MOREIRA DA SILVA Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 160129-00001-2012NE800068

COMANDO LOGÍSTICO

EXTRATO DE CONTRATO Nº 119/2012 - UASG 160069

Nº Processo: 64447596201142. PREGÃO SRP № 28/2011 Contratante: COMANDO DO EXERCITO -CNPJ Contratado: 10511063000166. Contratado: CHEVERNY VEICULOS E PECAS LTDA - -ME. Objeto: Aquisição de viatura tipo sedan médio. Fundamento Legal: Parágrafo único do art 61 da lei 8666/93. Vigência: 05/11/2012 a 03/02/2013. Valor Total: R\$346.740,00. Fonte: 100000000 - 2012NE800594. Data de Assinatura: 05/11/2012.

(SICON - 07/11/2012) 160069-00001-2012NE800038

EXTRATO DE CONTRATO Nº 143/2012 - UASG 160069

Nº Processo: 64447596201142. PREGÃO SRP Nº 28/2011 Contratante: COMANDO DO EXERCITO -CNPJ Contratado: 10511063000166. Contratado: CHEVERNY VEICULOS E PECAS LTDA - -ME. Objeto: Aquisição de viatura tipo sedan médio. Fundamento Legal: Parágrafo único do art 61 da lei 8666/93. Vigência: 05/11/2012 a 03/02/2013. Valor Total: R\$115.580,00. Fonte: 100000000 - 2012NE800701. Data de Assinatura: 05/11/2012.

 $(SICON\ -\ 07/11/2012)\ 160069\text{-}00001\text{-}2012NE800038$

EXTRATO DE CONTRATO Nº 148/2012 - UASG 160069

Nº Processo: 64447596201142. PREGÃO SRP Nº 28/2011 Contratante: COMANDO DO EXERCITO -CNPJ Contratado: 10511063000166. Contratado: CHEVERNY VEICULOS E PECAS LTDA - -ME. Objeto: Aquisição de viatura tipo sedan médio. Fundamento Legal: Parágrafo único do art 61 da lei 8666/93. Vigência: 05/11/2012 a 03/02/2013. Valor Total: R\$115.580,00. Fonte: 1000000000 - 2012NE800720. Data de Assinatura: 05/11/2012.

(SICON - 07/11/2012) 160069-00001-2012NE800038

AVISO DE CHAMADA PÚBLICA

ESPÉCIE: NR 03/2012, O Ordenador de Despesas do Comando logístico, no uso de suas atribuições que lhe confere o artigo 39, da Lei Nº 8.666, de 21 de junho de 1993, torna público a Chamada Pública para a Audiência Pública, a ser realizada no Audiéncio do Comando Logístico, Setor Militar Urbano, Bloco "C, 2º Piso - Quartel General do Exército, Brasília/DF - CEP 70630-901, no dia 29 de novembro de 2012, das 14h00 às 17h00 horas, com o objetivo de ampla divulgação dos novos estudos por parte do Comando Logístico das especificações técnicas de Fardamento, Equipamento Individual, Móveis de Escritório para OM e Processo de Aquisição e Recebimento de Material de Intendência para abastecimento do EXÉRCITO BRASILEIRO. O edital correspondente e maiores informações para participação estarão disponíveis no sítio: www.dabst.eb.mil.br, e pelos telefones: 61-3415-5398 ou 61-3415-5361.

Cel JOÃO CARLOS SOBRAL DAS CHAGAS Ordenador de Despesas.

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 54/2012 - UASG 160069

Nº Processo: 25296.329/2012-75 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de viaturas militarizadas para transporte de pessoal e/ou material e/ou especializadas, com motorização capaz de utilizar qualquer tipo de óleo diesel . Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 09h30 às 11h30 e de 13h às 16h30 . Endereço: Qg do Exército, Bloco C, Térreo - Setor Militar Urbano Setor Militar Urbano - BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h30 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 160069-00001-2012NE800038

PREGÃO Nº 55/2012 - UASG 160069

Nº Processo: 25296.330/2012-08 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de viaturas militarizadas para transporte de pessoal e/ou material e/ou especializadas, com motorização capaz de utilizar qualquer tipo de óleo diesel. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 09h30 às 11h30 e de 13h às 16h30 . Endereço: Qg do Exército, Bloco C, Térreo - Setor Militar Urbano Setor Militar Urbano - BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h30 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

JOAO CARLOS SOBRAL DAS CHAGAS Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 160069-00001-2012NE800038

DEPARTAMENTO-GERAL DO PESSOAL

EXTRATO DE CONTRATO Nº 12/2012 - UASG 160070

Nº Processo: PA nº 108/2012. PREGÃO SISPP Nº 8/2012 Contratante: DEPARTAMENTO-GERAL DO PESSOAL -CNPJ Contratado: 03617851000176. Contratado: MKS COMERCIO E SERVICOS LTDA - ME-Objeto: Contratação de empresa especializada emprestação de serviço de instalação, remanejamento, manutenção preventiva e corretiva de equipamentos de ar condicionado do DGP e Diretorias subordinadas. Fundamento Legal: Paragrafo unico do art. 61 da lei 8.666/93. Vigência: 18/10/2012 a 17/10/2013. Valor Total: R\$41.299,00. Fonte: 100000000 - 2012NE800389. Data de Assinatura: 18/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 160070-00001-2012NE800007

FUNDAÇÃO HABITACIONAL DO EXÉRCITO

EXTRATO DE CONTRATO

Carta Acordo nº 45/2012 - Processo de Dispensa, Art. 24, inciso I, da Lei nº 8.666/93. Contratante: Fundação Habitacional do Exército - FHE. Contratado: Braga & Shiota Arquitetura e Design Ltda - ME Objeto: Contratação de empresa de engenharia para a elaboração de até cinco Estudos de Viabilidade de Aproveitamento Máximo de Potencial de Terrenos, situados na cidade de Campo Grande/MS, para fins de execução de empreendimento residencial multifamiliar. Valor: R\$ 9.500,00 (nove mil e quinhentos reais). Código de Ação: 1.2.4.1992. Prazo: 15 dias para cada estudo. Data de assinatura: 29/10/2012.

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 22/2012 - UASG 168001

Nº Processo: 22/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada para organização, preparação, conferência, microfilmagem e revisão de até 76 mil documentos contábeis, de diversos formatos, referente ao segundo semestre de 2011, em filme AHU de 16mm com cópia em filme diazo, conforme Termo de Referência (Anexo I) do Edital. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h30 às 11h30 e de 13h às 17h30 . Endereço: Av. Duque de Caxias - Setor Militar Urbano, Ed. Sede, 2º Andar Smu - BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 23/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

CLAUDIO ROGERIO PINTO Diretor Administrativo

(SIDEC - 07/11/2012) 168001-27201-2012NE000001

(SICON - 07/11/2012) 167249-00001-2012NE800001

INDÚSTRIA DE MATERIAL BÉLICO DO BRASIL DIRETORIA TÉCNICO-INDUSTRIAL UNIDADE DE PRODUÇÃO DE ITAJUBÁ

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 68/2012 - UASG 168005

Nº Processo: 2012PR000068 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de Cuba Interna em Aço Inoxidável. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 11h30 e de 13h às 17h00 . Endereço: Av.coronel Aventino Ribeiro, 1099 Imbel - ITAJUBA - MG. Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 09h01 site www.comprasnet.gov.br.

> FABIO DA SILVA E OLIVEIRA FILHO Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 168005-16501-2012NE800781

UNIDADE DE PRODUÇÃO DE JUIZ DE FORA-MG FÁBRICA DE JUIZ DE FORA

EXTRATO DE CONTRATO Nº 7/2012 UASG 168006

Nº PROCESSO: 2012/000022/168006. Dispensa de Licitação Nº 2012DL000018. Contratante: Indústria de Material Bélico do Brasil-IMBEL. CNPJ Contratado: 06.981.180/0001-16. Contratado: CEMIG Distribuição S.A. Objeto: Fornecimento de energia elétrica. Fundamento Legal: Art. 24, inciso XXII, da Lei 8.666/93. Vigência: 15/09/2012 a 14/09/2013. Valor total: R\$ 800.000,00. Fonte 250000000 - 2012NE800377. Data de Assinatura 15/09/2012.

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 23/2012 - UASG 168006

Nº Processo: 2012/00254/168006 . Objeto: Pregão Eletrônico - Ferramentas e materiais para manutenção e produção industrial. Total de Itens Licitados: 00089 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 11h00 e de 13h às 16h00 . Endereço: Av. Presid. Jusc.kubitschek, 7500 - Benfica - Juiz de Fora, Mg Benfica - JUIZ DE FORA - MG . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 23/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

> JORGE LUIZ DA SILVA PORTO DE OLIVEIRA Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 168006-16501-2012NE800054

UNIDADE DE PRODUCÃO DE MAGÉ FÁBRICA DA ESTRELA

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 72/2012

Foram Vencedoras do Pregão nº 72/2012_Processo nº 2012ADM000264-FE. As empresas: Rezende E SBBAHI Materiais de Limpexa e Descartaveis Ltda, CNPJ: 10.685.226/0001-27;Pimball Com. De mat. E serviços Ltda, CNPJ: 05.259.567/0001-09; ALL Salles Com. e Serviços Ltda, CNPJ: 12.968.951/0001-38 Novvix Comercial_Ltda, CNPJ: 03.605.472/0001-66.

> RODRIGO LEONARD BARBOZA RODRIGUES Presidente da CPL

(SIDEC - 07/11/2012) 168008-16501-2012NE000031

(SIDEC - 07/11/2012) 160076-00001-2012NE800149

DEPARTAMENTO DE CIÊNCIA E TECNOLOGIA

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 65/2012 - UASG 160076

Nº Processo: 694/2012-DCT . Objeto: Inscrição de 15 (quinze) militares e funcionários civis do exército no 5". Open Innovation Seminar 2012 Crescimento Sustentável apoiado em Redes de Inovação: Agenda Brasil, a ser ministrado pelo Centro de Open Innovation -Brasil, no período 12 a 14 de novembro de 2012. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Capacitação e aperfeiçoamento de militares e Funcionários Civis do Exército. Declaração de Inexigibilidade em 07/11/2012 . PAULO HENRIQUE GABRIEL . Ordenador de Despesas . Ratificação em 07/11/2012 . SINCLAIR JA-MES MAYER. Chefe do Departamento de Ciencia e Tecnologia. R\$ 30.850,00 CNPJ CONTRATADA 11.779.987/0001-00 CENTRO DE OPEN INNOVATION BRASIL.

DIRETORIA DE FABRICAÇÃO

EXTRATO DE CONTRATO Nº 2/2012 - UASG 160336

Nº Processo: 00002/2012. INEXIGIBILIDADE Nº 2/2012 Contratante: DIRETORIA DE FABRICACAO -CNPJ Contratado: 00435091000198. Contratado : AVIBRAS DIVISAO AEREA E NA-VAL S/A-Objeto: Contratação de pesquisa e desenvolvimento de um Sistema Foguete Guiado com alcance superior a 30(trinta) quilometros, com a capacidade de ser disparado a partir da plataforma do Sistema ASTROS, em uso pelo Exército Brasileiro, com as alterações que se fizerem necessárias noSistema, atendendo, ainda, aos demais requisitos do produto, apresentados conforme descrito noProjeto Básico (Anexo A). Fundamento Legal: Inexigibilidade por inviabilidade de competição. Vigência: 01/11/2012 a 01/01/2016. Valor Total: R\$40.000.000,00. Fonte: 300000000 - 2012NE800115. Data de As-

(SICON - 07/11/2012) 160336-00001-2012NE800106

ARSENAL DE GUERRA DO RIO DE JANEIRO

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 2/2012 - UASG 160285

 N° Processo: 64004001181201286 . Objeto: Aquisição de equipamento de pontaria e colimador de tubo para produção do Mrt P 120 M2 R. Total de Itens Licitados: 00002 . Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso I da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: A empresa é fornecedora exclusiva dos equipamentos de pontaria e colimadores de tubo para o Mrt P 120 M2 R no Brasil. Declaração de Inexigibilidade tudo para o Mit F 120 M2 K no Brasil. Bectaração de hexiginidade em 05/11/2012 . CARLOS ROBERTO KENJI FUZITA . Ordenador de Despesas . Ratificação em 05/11/2012 . UBIRATAN DE SALLES . Diretor de Fabricação . Valor Global: R\$ 735.014,00 . CNPJ CONTRATADA : 29.983.459/0001-34 PERISCOPI O EQUIPAMENTOS OPTRONICOS S.A..

(SIDEC - 07/11/2012) 160285-00001-2012NE800099

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 19/2012

As empresas vencedoras do Pregão nº 19 de 2012 são A S AGUIAR ME, RM COMERCIO E SERVIÇOS PARA EQUIPA-MENTOS, FERGAVI COMERCIAL, ETC ELETRICIDADE TEC-NICA PARA CONSTRUÇÃO.

> CARLOS ROBERTO KENJI FUZITA Ordenador de despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 160285-00001-2012NE800099

CENTRO TECNOLÓGICO CAMPO DE PROVAS DA MARAMBAIA

EXTRATO DE CONTRATO Nº 6/2012 - UASG 160237

Nº Processo: 64197000722201293. PREGÃO SISPP Nº 11/2012 Contratante: CENTRO DE AVALIACAO DO EXERCITO -CNPJ Contratado: 29155637000139. Contratado : SOMA EMPRESA DE PRESTACOES DE -SERVICOS LTDA. Objeto: Contratação de serviços de engenharia para revitalização e modernização da pista de rodagem, sob a responsabilidade administrativa do Caex. Fundamento Legal: art 61 parágrafo único da lei8666/93. Vigência: 20/09/2012 a 05/12/2012. Valor Total: R\$198.000,00. Fonte: 100000000 -2012NE800166. Data de Assinatura: 20/09/2012.

(SICON - 07/11/2012) 160237-00001-2012NE800063

SECRETARIA DE COORDENAÇÃO E ORGANIZAÇÃO INSTITUCIONAL DEPARTAMENTO DE ADMINISTRAÇÃO INTERNA

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 49/2012 - UASG 110404

Número do Contrato: 42/2009 Nº Processo: 60586000441200946 PREGÃO SISPP N° 52/2009 Contratante: MINISTERIO DA DE-FESA -CNPJ Contratado: 76535764000143. Contratado: OI S.A. Objeto: Prorrogar a vigência contratual por um período de 12 (doze) meses, contados de 20/10/2012 até 19/10/2013. Fundamento Legal: Art. 57, inciso II, da Lei nº 8.666/93. Vigência: 20/10/2012 a 19/10/2013. Valor Total: R\$34.047,38. Fonte: 100000000 - 2012NE800044. Data de Assinatura: 20/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 110404-00001-2012NE801925

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 47/2012

Processo nº 60430.000277/2012-46; Empresa vencedora: CAS PIRES PROMOCOES E EVENTOS - ME, CNPJ: 08.139.101/0001-50, valor global de R\$ 248.050,00.

> THAIS EGIDIO DE ALENCAR MEIRELES Pregoeira

(SIDEC - 07/11/2012) 110404-00001-2012NE800976

Ministério da Educação

SECRETARIA EXECUTIVA SUBSECRETARIA DE ASSUNTOS **ADMINISTRATIVOS**

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 24/2012

O Pregoeiro/SAA/MEC, torna público o resultado de julgamento do Pregão 24/2012 (Processo 23000002157/2012-17). Após análise e julgamento das propostas, sagrou-se vencedora para o ítem único, a empresa Organização Floresta Engenharia e Serviços Ltda, conforme consta dos autos

WILSON GUIMARAES RAMALHO

(SIDEC - 07/11/2012) 150002-00001-2012NE800020

CENTRO FEDERAL DE EDUCAÇÃO TECNOLÓGICA CELSO SUCKOW DA FONSECA

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 254/2012 - UASG 153010

Nº Processo: 23063003102201290 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de equipamentos de escritório. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 10h00 às 12h00 e de 13h às 16h00 . Endereço: Avenida Maracanã N° 229, Bloco A, Sala 206 Maracanã - RIO DE Avenida Maracana N 229, Bioco A, Saia 200 Maracana - Rio DE JANEIRO - RJ. Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 12h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: Este Edital poderá ser retirado no DEPAD, à Avenida Maracanã 229, Bloco A, sala 206 - Maracanã, mediante apresentação do carimbo com CNPJ da firma, e terá um custo reprográfico de R\$ 3,70 (Três Reais e Setenta Centavos), ou no endereço eletrônico https://comprasnet.gov.br.

> GABRIEL WOOD CAMPOS JAMUS Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 153010-15244-2012NE800144

PREGÃO Nº 255/2012 - UASG 153010

Nº Processo: 23063003100201209 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição e instalação de equipamento de segurança. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 10h00 às 12h00 e de 13h às 16h00 . Endereço: Avenida Maracanã Nº 229, Bloco A, Sala 206 Maracanã - RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: Este Edital poderá ser retirado no DEPAD, à Avenida Maracanã 229, Bloco A, sala 206 - Maracanã, mediante apresentação do carimbo com CNPJ da firma, e terá um custo reprográfico de R\$ 4,30 (Quatro Reais e Trinta Centavos), ou no endereco eletrônico https://comprasnet.gov.br.

> WILLER FIRMIANO DA SILVA Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 153010-15244-2012NE800144

PREGÃO Nº 256/2012 - UASG 153010

 N° Processo: 23063003101201245 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de Equipamento de Processamento de Dados. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 10h00 às 12h00 e de 13h às 16h00 . Endereço: Avenida Maracanã № 229, Bloco A, Sala 206 Maracanã - RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 11h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: Este Edital poderá ser retirado no DEPAD, à Avenida Maracanã 229, Bloco A, sala 206 - Maracanã, mediante apresentação do carimbo com CNPJ da firma, e terá um custo reprográfico de R\$ 4,00 (Quatro Reais), ou no endereço eletrônico https://comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 153010-15244-2012NE800144

PREGÃO Nº 257/2012 - UASG 153010

Nº Processo: 23063002836201251 . Objeto: Pregão Eletrônico Aquisição com instalação de Aparelhos de Ar condicionado. Total de Itens Licitados: 00006 . Edital: 08/11/2012 de 10h00 às 12h00 e de 13h às 16h00 . Endereço: Avenida Maracanã № 229, Bloco A, Sala 206 Maracanã - RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: Este Edital poderá ser retirado no DEPAD, à Avenida Maracanã 229, Bloco A, sala 206 - Maracanã, mediante apresentação do carimbo com CNPJ da firma, e terá um custo reprográfico de R\$ 3,80 (Três Reais e Oitenta Centavos), ou no endereço eletrônico https://comprasnet.gov.br.

> GABRIEL WOOD CAMPOS JAMUS Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 153010-15244-2012NE800144



CENTRO FEDERAL DE EDUCAÇÃO TECNOLÓGICA DE MINAS GERAIS

ISSN 1677-7069

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 66/2012 - UASG 153015

Nº Processo: 23062001612/12-32 . Objeto: Pregão Eletrônico - O objeto da presente licitação é o REGISTRO DE PRECOS para eventual aqui-sição de GÁS LIQUEFEITO DE PETRÓELEO - GPL, ACONDICIONADOS EM TANQUES P190 COM CAPACIDADE DE 190KG CADA, para a utilização na cozinha do restaurante do Campus I - Belo Horizonte, por pessoa jurídica, conforme especificações e condições constantes deste edital e seus anexos. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 17h00 . Endereço: Av.amazonas, Nr. 5253 - Nova Suissa - Campus i Nova Suiça - BELO HORIZONTE - MG . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: Www.cefetmg.br ou www.comprasnet.gov.br

DJALMA DE JESUS OLIVEIRA Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 153015-15245-2012NE800001

PREGÃO Nº 84/2012 - UASG 153015

Nº Processo: 23062002375/12-27 . Objeto: Pregão Eletrônico - Locação de caçambas para recolhimento de entulho. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 09h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Av.amazonas, Nr. 5253 Nova Suiça - BELO HO-RIZONTE - MG. Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: Www.comprasnet.gov.br e www.cefetmg.br

> LEONARDO AUGUSTO GENEROSO Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 153015-15245-2012NE800001

COLÉGIO PEDRO II PRÓ-REITORIA DE ADMINISTRAÇÃO E PLANEJAMENTO

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PRECOS Nº 9/2012 - UASG 153167

Nº Processo: 23040001033201248 . Objeto: Serviços de reparos na área de recreação, sala dos professores e demais serviços na Unidade Engenho Novo I e II, do Colégio Pedro II Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 09h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 Endereço: Campo de Sao Cristovao,177 - Sao Cristovao RIO DE JANEIRO - RJ. Entrega das Propostas: 26/11/2012 às 11h00

> GENTIL JOSE SALLES MACHADO Pró-Reitor

(SIDEC - 07/11/2012) 153167-15201-2012NE800003

COORDENAÇÃO DE APERFEICOAMENTO DE PESSOAL DE NÍVEL SUPERIOR

EDITAIS RESULTADO DASELEÇÃO DO PROGRAMA ESTÁGIO PÓS-DOUTORAL NO EXTERIOR, DEMANDA 01-04/2013

O PRESIDENTE DA FUNDAÇÃO COORDENAÇÃO DE APERFEIÇOAMENTO DE PESSOAL DE NÍVEL SUPERIOR -CAPES, no uso das atribuições que lhes são conferidas pelo art. 26, incisos II, III e IX do Decreto no 7692, de 02/03/2012, e considerando a autorização contida no art. 20, § 10 da Lei 8.405, de 1992, resolve:

Homologar o resultado da seleção das candidaturas submetidas no âmbito do Programa de Estágio Pós Doutoral no exterior, demanda jan-abr/2012, regido pela Portaria 010/2012, publicada no DOU de 13/02/12 - seção 1 - pág. 23. Foram aprovadas 122 can-

Resultado disponível no sítio da CAPES: http://www.capes.gov.br/bolsas/bolsas-no-exterior/estagio-pos-doutoral (*) Processo no 23038.008798/2011-77

RESULTADO DASELEÇÃO DO PROGRAMA ESTÁGIO SÊNIOR NO EXTERIOR, DEMANDA 01-04/2013

O PRESIDENTE DA FUNDAÇÃO COORDENAÇÃO DE APERFEIÇOAMENTO DE PESSOAL DE NÍVEL SUPERIOR -CAPES, no uso das atribuições que lhes são conferidas pelo art. 26, incisos II, III e IX do Decreto no 7692, de 02/03/2012, e considerando a autorização contida no art. 20, § 10 da Lei 8.405, de

Homologar o resultado da seleção das candidaturas submetidas no âmbito do Programa de Estágio Sênior no exterior, demanda jan-abr/2012, regido pela Portaria 09/2012, publicada no DOU de

13/02/12 - seção 1 - pág. 23. Foram aprovadas 123 candidaturas. Resultado disponível no sítio da CAPES: http://www.capes.gov.br/bolsas/bolsas-no-exterior/estagio-senior (*) Processo no 23038.008799/2011-11

JORGE ALMEIDA GUIMARÃES

EDITAL Nº 25/2012(*)

A Fundação Coordenação de Aperfeiçoamento de Pessoal de Nível Superior - CAPES, por meio de sua Diretoria de Relações Internacionais (DRI), torna público o resultado preliminar da seleção de bolsistas para o Programa CAPES/ Fulbright - Master of Fine Arts (MFA) nos EUA: 2012-2013.

A relação de candidatos aprovados encontra-se disponível no sítio da CAPES, no endereço: http://www.capes.gov.br/.

(*) Processo nº 23038.002391/2012-17

JORGE ALMEIDA GUIMARÃES Presidente da CAPES

(*) Republicada por ter saído no DOU de 07/11/2012, seção 3, página 40, com incorreção no original

EDITAL Nº 45/2012

O PRESIDENTE DA COORDENAÇÃO DE APERFEI-ÇOAMENTO DE PESSOAL DE NÍVEL SUPERIOR - CAPES, no uso de suas atribuições, conferidas pelo Estatuto aprovado pelo Decreto nº 7.692, de 02.03.2012, publicado no Diário Oficial da União no dia 6 subsequente, resolve:

Reabrir as inscrições para o processo seletivo do Programa de Qualificação de Docente e Ensino de Língua Portuguesa no Timor-Leste, Edital CAPES nº 45/2012.

Período: até 14 de novembro de 2012 às 16 horas, horário de Brasília.

Endereço: edital completo disponível na home page da CA-PES: http://www.capes.gov.br/cooperacao-internacional/catedras/cate-

(*) Processo n° 23038.006808/2012-11

JORGE ALMEIDA GUIMARÃES

DIRETORIA DE EDUCAÇÃO À DISTÂNCIA EXTRATOS DE COOPERAÇÃO

TC-UAB 200/2012. Processo Nº 23038.008553/2012-21 Espécie: Termo de Cooperação firmado entre a Fundação Coordenação de Aperfeiçoamento de Pessoal de Nível Superior - CAPES CNPJ: 00.889.834/0001-08-UG/Gestão: 154003/15279 e o Instituto Federal de Educação Ciência e Tecnologia de Santa Catarina - IFSC, CNPJ: 11402887/0001-60, UG/GESTÃO: 158616/26438 - Objeto: Acompanhamento de pólos e cursos e para a implementação dos cursos de: Superior em Tecnologia e Gestão Pública; Pós Graduação Lato Sensu Superior em Tecnologia e Gestão Pública; Pós Graduação Lato Sensu - Especialização em Gestão de Saúde, Especialização em Ciências; Curso de Pós Graduação Lato Sensu - Especialização em Gestão Publica; Especialização em Mídias na Educação. Classificação Orçamentária: Programa de Trabalho: 12.368.2030.20RJ.0001; Fonte de Recursos 0112; Grupo de Despesa: "3" Valor: R\$ 631.944,04. Data de Assinatura: 16/10/2012. Vigência: de: 16/10/2012 A: 16/10/2014 - Jean Marc G. Mutzig - Diretor de Educação a Distância - Substituto e Maria Clara Kaschny Schneider - Reitora.

TC-UAB 202/2012. Processo Nº 23038.008274/2012-67 Espécie: Terro-CAB 202/2012. Processo N 25038.0082/4/2012-6/ Especie: 1et-mo de Cooperação firmado entre a Fundação Coordenação de Aper-feiçoamento de Pessoal de Nível Superior - CAPES CNPJ: 00.889.834/0001-08-UG/Gestão: 154003/15279 e a Universidade Fe-00.889.834/0001-08-UG/Gestão: 154003/15279 e a Universidade Federal de Ouro Preto - UFOP, CNPJ: 23070659/0001-10, UG/GESTÃO: 154046/15263 - Objeto: Implementação do 1° e 2° semestres dos cursos: Licenciatura de Matemática, Licenciatura de Geografia e Pedagogia. Classificação Orçamentária: Programa de Trabalho: 12.368.2030.20RJ.0001; Fonte de Recursos 0112; Grupo de Despesa: "3" Valor: R\$ 593.857,40. Data de Assinatura: 23/10/2012. Vigência: de: 16/10/2012 A: 16/10/2014 - Jean Marc G. Mutzig - Diretor de Educação a Distância: Substituto a Loão Luiz Mostine. Poisto. Educação a Distância - Substituto e João Luiz Martins - Reitor .

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Termo Aditivo ao Termo de Cooperação para Prorrogação de Vigência. Processo: 23038.008159/2011-10 firmado entre a Fundação Coordenação de Pessoal de Nível Superior - CAPES CNPJ: 00.889.834/0001-08 UG/Gestão: 154003/15279 e a Universidade Federal de Ouro Preto - UFOP. CNPJ 23070659/0001-10 UG/Gestão: 154046/15263 Objetivo: Prorrogação da vigência do prazo de cumprimento do objeto do termo de Cooperação até 25/11/2013. Data de assinatura: 22/10/2012 - Signatários: Jean Marc G. Mutzig - Diretor de Educação a Distancia - Substituto e João Luiz Martins- Reitor.

Termo Aditivo ao Termo de Cooperação para Prorrogação de Vigência. Processo: 23038.001930/2011-10 firmado entre a Fundação Coordenação de Pessoal de Nível Superior - CAPES CNPJ: 00.889.834/0001-08 UG/Gestão: 154003/15279 e o Colégio Pedro II. CNPJ 42414284/0001-02 UG/Gestão: 153167/15201 Objetivo: Prorrogação da vigência do prazo de cumprimento do objeto do termo de Cooperação até 30/04/2013. Data de assinatura: 01/11/2012 - Signatários: Carmem Moreira de Castro Neves - Diretora de Formação de Professores da Educação Básica e Vera Maria Ferreira Rodrigues - Reitora.

DIRETORIA DE FORMAÇÃO DE PROFESSORES DA EDUCAÇÃO BÁSICA

EXTRATO DE CONCESSÃO DE AUXÍLIO FINANCEIRO Á PESQUISADORES

Termo de Concessão e Aceitação de Apoio Financeiro - Concedente: CAPES CNPJ: 00.889.834/0001-08 - Objetivo: Concessão de Auxílio Financeiro a Pesquisadores, - Signatários - pela CAPES: Carmem Moreira de Castro Neves - Diretora de Formação de Professores da Educação Básica - pelo beneficiário (a).

Beneficiário (a)	CPF	Processo	Programa	Valor R\$	Vigência	Nota de Empenho
ADIR VALDEMAR GARCIA	564855149-53	23038.001799/2010-18	PIBID	69.000,00		2012NE005726(CUSTEIO)
			2245/2012			2012NE005727(CAPITAL)

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Termo Aditivo Financeiro - Concedente: CAPES CNPJ: 00.889.834/0001-08 - Objetivo: Conceder Aditivo de recursos financeiros, - Signatários - pela CAPES: Carmem Moreira de Castro Neves - Diretora de Formação de Professores da Educação Básica - pelo beneficiário (a).

Beneficiário	CPF	Processo	Programa	Termo Aditivo	Data da Assinatura:	Nota de Empenho	Valor R\$
MARCIO FERNANDO GO- MES	154247598-82		PIBID 858/2011	01/2012	30/10/2012	2012NE006048 2012NE006005	174.700,00
FLAVIO CESAR FREITAS VIEIRA	462754796-04		PIBID 954/2012	01/2012	30/10/2012	2012NE002075(CUSTEIO) 2012NE006051(CAPITAL) 2012NE005950(CAPITAL)	58.222,70
VALDIR NOGUEIRA	771017669-00	23038.003366/2011-70	PIBID 471/2012	01/2012	25/10/2012	2012NE002095(CUSTEIO) 2012NE005999(CAPITAL)	13.099,95
JUNIA FREGUGLIA MA- CHADO GARCIA	901406726-72		PIBID 2235/2011	01/2012	30/10/2012	2012NE002017(CUSTEIO) 2012NE005965(CAPITAL)	32.000,00



RICARDO MAGALHAES DIAS CARDOZO	059853556-08	23038.003352/2011-56	PIBID	01/2012	30/10/2012	2012NE001993(CUSTEIO)	18.430,00
511 15 G. HEB 020			2491/2011			2012NE005981(CAPITAL)	
LUZIA APARECIDA PA-	425029429-34	23038.003404/2011-94	PIBID	01/2012	25/10/2012	2012NE002022(CUSTEIO)	38.000,00
LARO			3029/2011			2012NE005961(CAPITAL)	
	032288926-03	23038.003375/2011-61	PIBID	01/2012	25/10/2012	2012NE002024(CUSTEIO)	37.127,20
SILVA	SILVA		3054/2011			2012NE006035(CAPITAL)	,
SAMUEL EDMUNDO LO-	003472859-70	23038.008334/2011-61	PIBID	01/2012	30/10/2012	2012NE006038	85.866,00
PEZ BELLO			1921/2011			2012NE006021	
ANDREA ROSANA FETZ-	377977780-00	23038.001451/2010-12	PIBID	01/2012	25/10/2012	2012NE006057	61.212,00
NER NER	377777700 00	23030.001 131/2010 12	615/2010	01/2012	23/10/2012	2012NE006037	01.212,00
PAULO BELLETATO	049138478-56	23038.001700/2010-70	PIBID	01/2012	30/10/2012	2012NE006083	139.187,00
TAGES BELLETATO	047130470 30	23030.001700/2010 70	582/2010	01/2012	30/10/2012	2012112000003	137.107,00
CARLOS EDUARDO DA	703500501 04	23038.003351/2011-10	PIBID	01/2012	30/10/2012	2012NE002003(CUSTEIO)	64.350,00
SILVA SANTOS	703390391-04	23036.003331/2011-10	2222/2011	01/2012	30/10/2012	2012NE006003(CGSTEIO)	04.550,00
EDEMEDSON SOLANO	027175264 00	22020 002245/2011 54		01/2012	20/10/2012		110 071 00
EDEMERSON SOLANO BATISTA DE MORAIS	837175364-00	23038.003345/2011-54	PIBID	01/2012	30/10/2012	2012NE001997(CUSTEIO)	119.071,00
			3028/2011			2012NE006007(CAPITAL)	
VALTEIR MARTINS	108693601-91	23038.001695/2010-03	PIBID	01/2012	30/10/2012	2012NE006054	471.814,00
			578/2010				
ROSA MARIA MARCOS	842399727-87	23038.003409/2011-17	PIBID	01/2012	30/10/2012	2012NE002033(CUSTEIO)	15.500,00
MENDES			2230/2011			2012NE005998(CAPITAL)	

Termo Aditivo de Prorrogação de Vigência - Concedente: CAPES CNPJ: 00.889.834/0001-08 - Objetivo: Prorrogação de Vigência, - Signatários - pela CAPES: Carmem Moreira de Castro Neves - Diretora de Formação de Professores da Educação Básica e pelo beneficiário (a).

Beneficiário	CPF	Processo	Programa	Vigência	Data da Assinatura:
MARIA DE FATIMA SOUZA LIMA	078124933-34	23038.009443/2010-14	PRODOCENCIA	31703/2013	26/10/2012
			2302/2010		
LUCIANI MISSIO	000616.190-19	23038.009442/2010-70	PRODOCENCIA	31/08/2013	26/10/2012
			2298/2010		
CILENE NASCIMENTO CANDA	782278015-87	23038.009421/2010-54	PRODOCENCIA	31/12/2013	25/10/2012
			2282/2012		

Termo Aditivo de Vigência e valor - Concedente: CAPES CNPJ: 00.889.834/0001-08 - Objetivo: Conceder recursos e alterar vigência, - Signatários - pela CAPES: Carmem Moreira de Castro Neves - Diretora de Formação de Professores da Educação Básica - pelo beneficiário (a).

Beneficiário	CPF	Programa	Termo Aditivo	Valor R\$	Data da Assinatura:	Vigência	Nota de Empenho
DANIELLE JULIANA SILVA MARTINS	652827793-15	PIBID 3032/2011	01/2012	24.541,00	30/10/2012	31/07/2013	2012NE005976
VERNO KRUGER		223772011	01/2012	31.492,08	30/10/2012	31/07/2013	2012NE006030
SERGIO DE MELLO ARRUDA	- 864756068-04	PIBID 3043/2011	01/2012	170.500,00	30/10/2012	31/07/2013	2012NE006002
RICARDO ANTONIO FAUS- TINO DA SILVA BRAZ	642928434-49	PIBID 1483/2011	01/2012	21.500,00	30/10/2012	31/07/2013	2012NE006015
JAQUELINE ARAUJO CI- VARDI	605073571-91	PIBID 2993/2011	01/2012	76.259,90	23/10/2012	31/07/2013	2012NE002019(CUS- TEIO)
							2012NE006013(CAPI- TAL)
FLOMAR AMBROSINA OLIVEIRA CHAGAS	165664751-68	PIBID 2234/2011	01/2012	39.450,00	30/10/2012	31/07/2013	2012NE001992(CUS- TEIO)
.0\							2012NE005994(CAPI- TAL)

Termo Aditivo Financeiro - Concedente: CAPES CNPJ: 00.889.834/0001-08 - Objetivo: Conceder Aditivo de recursos financeiros, - Signatários - pela CAPES: Carmem Moreira de Castro Neves - Diretora de Formação de Professores da Educação Básica - pelo beneficiário (a).

Beneficiário	CPF	Processo	Programa	Termo Aditivo	Data da Assinatura:	Nota de Empenho	Valor R\$
ANDREA BARBOSA GOU-	876677629-53	23038.009962/2010-82	OE	01/2012	05/11/2012	2012NE001864 (CUSTEIO)	46.400,00
VEIA			2116/2010			2012NE001865 (CAPITAL)	

Processo: 23038.001691/2010-17. Convênio: PIBID 127/2010. Concedente: Fundação Coordenação de Aperfeiçoamento de Pessoal de Nível Superior - CAPES. CNPJ: 00889834/0001-08 e Convenente: Universidade Estadual do Norte Fluminense Darcy Ribeiro. CNPJ: 04809688/0001-06. Objeto: Conceder recursos no valor de R\$ 8.000,00. Nota de Empenho: 2012NE006244, (Concedente R\$ 7.920,00 - Contrapartida R\$ 80,00), e Prorrogar vigência do Convênio até 31/08/2013. Fundamento legal: Portaria Interministerial N° 507/2011. Data da assinatura: 30/10/2012. Signatário pela CAPES: Carmen Moreira de Castro Neves: Diretora de Formação de Professores da Educação Básica e pela IES: Silvério de Paíva Freitas Reitor.

Processo: 23038.001694/2010-51. Convênio: PIBID 155/2010. Concedente: Fundação Coordenação de Aperfeiçoamento de Pessoal de Nível Superior - CAPES. CNPJ: 00889834/0001-08 e Convenente: Fundação Universidade Estadual do Ceará. CNPJ: 07885809/0001-97. Objeto: Conceder recursos no valor de R\$ 8.000,00. Nota de Empenho: 2012NE006251, (Concedente R\$ 7.920,00 - Contrapartida R\$

80,00), e Prorrogar vigência do Convênio até 31/08/2013. Fundamento legal: Portaria Interministerial Nº 507/2011. Data da assinatura: 30/10/2012. Signatário pela CAPES: Carmen Moreira de Castro Neves: Diretora de Formação de Professores da Educação Básica e pela IES: José Jackson Coelho Sampaio - Presidente.

DIRETORIA DE PROGRAMAS E BOLSAS NO PAÍS EXTRATO DE COOPERAÇÃO

TC- 02/2012. Processo Nº 23038.007271/2012-14. Espécie: Termo de Cooperação firmado entre a Fundação Coordenação de Aperfeiçoamento de Pessoal de Nível Superior - CAPES CNPJ: 00.889.834/0001-08-UG/Gestão: 154003/15279 e a Universidade Federal do Rio de Janeiro - UFRJ. CNPJ: 33663683/0001-16. Objeto: Desenvolvimento de estudos e pesquisa para modelagem, analise e desenho dos processos, bem como a pesquisa, capacitação e implementação da metodologia de Gestão por Processos. Classificação Orçamentária: Programa de Trabalho: 12.571.2032..4019-0001; Fonte

de Recursos 0112; Natureza de Despesa: "3" Valor: R\$ 450.000,00 Data de Assinatura: 30/10/2012. A vigência do presente instrumento será de 6 (meses) a partir da data da publicação. Assinatura - Jorge Almeida Guimarães - Presidente da CAPES e Carlos Antonio L. da Conceição - Reitor da UFRJ.

EXTRATO DE DOAÇÃO

Termo de Doação - AUX-PROEX 115/2005. Doador: Coordenação de Aperfeiçoamento de Pessoal de Nível Superior-CAPES. CNPI: 00.889.834/0001-08. Donatário: Universidade Federal de São Paulo - UNIFESP. Objeto: Doação de bens adquiridos por: Helena Bonciani Nader, recursos provenientes de auxílio a pesquisador concedido pela Fundação CAPES. Fundamento Legal: Artigos 1.165 e seguintes do Código Civil Brasileiro, Decreto nº 99.658 de 30/10/90, Lei 8.666 de 21 de junho de 1993. Signatário pela CAPES: Marcio de Castro Silva Filho - Diretor de Programas e Bolsas no País e pela IES: Beatriz A. Castilho - Pró-Reitora Adjunta de Pós-Graduação e Pesquisa - UNI-FESP

ISSN 1677-7069



EXTRATOS DE CONCESSÃO DE AUXÍLIO FINANCEIRO Á PESQUISADORES

Termo de Concessão e Aceitação de Apoio Financeiro - Concedente: CAPES CNPJ: 00.889.834/0001-08 - Objetivo: Concessão de Auxílio Financeiro a Pesquisadores, - Signatários - pela CAPES: Adalberto Grassi Carvalho - Diretor de Programas e Bolsas no País - Substituto e pelo beneficiário (a).

Beneficiário (a)	CPF	Processo	Programa	Valor R\$	Vigência	Nota de Empenho
HAMILTON FERREIRA GOMES DE ABREU	335474247-04	23038.008597/2012-51	PRÖ-ESTRATEGIA 2230/2012	91.000,00	De: 01/11/2012 A: 30/04/2017	2012NE007854
ALVARO BRUNO CYRINO	167336149-87	23038.007405/2012-99	PRO-ESTRATEGIA 2231/2012	398.400,00	De: 01/11/2012 A: 30/04/2017	2012NE007855
HELEN JAMIL KHOURY	763758208-63	23038.007417/2012-13	PRO-ESTRATEGIA 2233/2012	50.300,00	De: 01/11/2012 A: 30/04/2017	2012NE007857
ADILSON RODRIGUES DA COSTA	264477896-49	23038.007408/2012-22	PRO-ESTRATEGIA 2232/2012	13.032,00	De: 01/11/2012 A: 30/04/2017	2012NE007856
ANTONIO CARLOS DA CUNHA MI- GLIANO VERA LUCIA OTHERO DE BRITO	060540678-26	23038.007462/2012-78	PRO-ESTRATEGIA 2237/2012	37.769,40	De: 01/11/2012 A: 30/04/2017	2012NE007861
	023734077-10	23038.007463/2012-12	PRO-ESTRATEGIA 2236/2012	28.045,90	De: 01/11/2012 A: 30/04/2017	2012NE007860
FERNANDO SOARES LAMEIRAS	801251077-49	23038.007459/2012-54	PRO-ESTRATEGIA 2235/2012	8.000,00	De: 01/11/2012 A: 30/04/2017	2012NE007859
OSCAR RUBEM KLEGUES MONTEDO	510005719-04	23038.008667/2012-71	PRO-ESTRATEGIA 2234/2012	51.819,68	De: 01/11/2012 A: 30/04/2017	2012NE007858

Termo de Concessão e Aceitação de Apoio Financeiro - Concedente: CAPES CNPJ: 00.889.834/0001-08 - Objetivo: Concessão de Auxílio Financeiro a Pesquisadores, - Signatários - pela CAPES: Marcio de Castro Silva Filho - Diretor de Programas e Bolsas no País e pelo auxilio: o beneficiário (a).

Beneficiário (a)	CPF	Processo	Programa	Valor R\$	Vigência	Nota de Empenho
REGINA VASCONCELLOS ANTONIO	024749258-21	23038.002663/2011-74	PNPD	48.000,00	De: 08/10/2012 A: 30/11/2015	2012NE007793
			2211/2012	, , , , , , , , , , , , , , , , , , , ,		
WLADIMIR RONALD LOBO FARIAS	359871383-53	23038.007978/2012-12	ACORDO FUNCAP	278.014,81	De: 05/10/2012 A: 08/08/2016	2012NE007794
			2212/2012	*		

Termo de Concessão e Aceitação de Apoio Financeiro - Concedente: CAPES CNPJ: 00.889.834/0001-08 - Objetivo: Concessão de Auxílio Financeiro a Pesquisadores, - Signatários - pela CAPES: Marcio de Castro Silva Filho - Diretor de Programas e Bolsas no País e pelo auxilio: o beneficiário (a).

Beneficiário (a)	CPF	Processo	Programa	Valor R\$	Vigência	Nota de Empenho
GABRIEL FRANCISCO DA SILVA	288375174-91	23038.006687/2012-15	PAEP	22.000,00	De: 10/10/2012 A: 10/04/2013	2012NE007863
			2219/2012			
GUSTAVO SILVEIRA SIQUEIRA	000824725-99	23038.007095/2012-11	PAEP	18.000,00	De: 10/10/2012 A: 10/04/2013	2012NE007864
			2220/2012			

Termo de Concessão e Aceitação de Apoio Financeiro - Concedente: CAPES CNPJ: 00.889.834/0001-08 - Objetivo: Concessão de Auxílio Financeiro a Pesquisadores, - Signatários - pela CAPES: Adalberto Grassi Carvalho - Diretor de Programas e Bolsas no País - Substituto e pelo beneficiário (a).

Beneficiário (a)	CPF Processo	Programa	Valor R\$	Vigência	Nota de Empenho
PAULO FERNANDO FERREIRA ROSA	390611914-91 23038.007451	/2012-98 PRO-ESTRATEGIA	36.200,00	De: 01/11/2012 A: 30/0	04/2017 2012NE007853
		2239/2012			

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Termo Aditivo de Prorrogação de Vigência - Concedente: CAPES CNPJ: 00.889.834/0001-08 - Objetivo: Prorrogação de Vigência, - Signatários - pela CAPES: Márcio de Castro Silva Filho - Diretor de Programas e Bolsas no País e pelo beneficiário (a).

D (1.17)	CDE		TD.	T	D. I. I.	
Beneficiário	CPF	Processo	Programa	Vigência 31/05/2013	Data da Assinatura:	
CHARLES BERNARDO BUTERI	500535236-87	23038.034327/2008-19	DINTER	31705/2013	01/11/2012	
			2499/2008			
CLEVERSON DINIZ TEIXEIRA DE FREITAS	893159873-49	23038.008821/2011-23	DINTER	30/06/2016	05/11/2012	
			2576/2011			
JOSE LUIS LOPES ARAUJO	047115993-04	23038.037958/2008-90	DINTER	28/02/2013	05/11/2012	
			2562/2008	1		

Termo Aditivo de Redução de Vigência - Concedente: CAPES CNPJ: 00.889.834/0001-08 - Objetivo: Redução de Vigência, - Signatários - pela CAPES: Marcio de Castro Silva Filho - Diretor de Programas e Bolsas no País, pelo beneficiário (a).

Beneficiário	CPF	Processo	Programa	Vigência	Data da Assinatura:	
RODNEI BERTAZZOLI	820540538-72	23038.027598/2009-07	PROCAD	24/10/2012	01/10/2012	
			2287/2009			

Termo Aditivo Financeiro - Concedente: CAPES CNPJ: 00.889.834/0001-08 - Objetivo: Conceder Aditivo de recursos financeiros, - Signatários - pela CAPES: Emídio Cantídio de Oliveira Filho - Diretor de Programas e Bolsas no País, pelo auxilio: o beneficiário (a).

Beneficiário	CPF	Processo	Programa	Termo Aditivo	Data da Assinatura:	Nota de Empenho	Valor R\$
VALDEMIRO AMARO DA SILVA JU- NIOR	719014504-49	23038.043088/2008-98	PROCAD 2353/2008	01/2011	21/09/2011	2011NE005534	17.781,28

Termo Aditivo de Vigência e Valor - Concedente: CAPES CNPJ: 00.889.834/0001-08 - Objetivo: Conceder recursos e alterar vigência, - Signatários - pela CAPES: Adalberto Grassi Carvalho - Diretor de Programas e Bolsas no País- Substituto, pelo beneficiário (a):

Beneficiário	CPF	Programa	Termo Aditivo	Valor R\$	Data da Assinatura:	Vigência	Nota de Empenho
LUCIANO DA SILVA ALONSO	000000000000000000000000000000000000000	PET 3165/2010	01/2012	5.760,00	02/01/2012	31/12/2012	2012NE007862

FUNDAÇÃO DE APOIO AO DESENVOLVIMENTO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE PERNAMBUCO

SECRETARIA EXECUTIVA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 115/2012

Objeto: aquisição de 5 (cinco) arquivos em aço para atender ao projeto Diálogos para o Desenvolvimento Social em Suape. Abertura das propostas: 22/11/2012 às 9h30min - Disputa de Lances: às 10h, no site www.licitacoes-e.com.br. Entrega das propostas: a partir de 08/11/2012 às 10h. Edital disponível nos endereços: www.fade.org.br e www.licitacoes-e.com.br. Informações: licitacoes@fade.org.br.

> SUZANA MONTENEGRO Secretária

FUNDAÇÃO JOAQUIM NABUCO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 82/2012 UASG 344002

Número do Contrato: 36/2012. Nº Processo: 231010227/2012-64. PREGÃO SISPP Nº 16/2012 Contratante: FUNDACAO JOAQUIM NABUCO FUNDAJ -CNPJ Contratado: 13954796000163. Contratado: NEWLINE SOLUÇÕES CORPORATIVAS LTDA- ME, Objeto: Prorrogação do prazo do Contrato 36/12-PROCURADORIA, por mais 30 (trinta) dias. Fundamento Legal: Lei nº 8.666 de 21 de junho de 1993. Vigência: 16/10/2012 a 14/11/2012. Data de Assinatura: 10/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 344002-34202-2012NE800017

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 89/2012 UASG 344002

Número do Contrato: 50/2011. Nº Processo: 2310100522/2010. PRE-GÃO SISPP Nº 18/2010 Contratante: FUNDACAO JOAQUIM NA-BUCO FUNDAJ -CNPJ Contratado: 02633574000122. Contratado: PERNAMBUCO CONSERVADORA LTDA - EPPObjeto: Prorrogação do prazo de vigência do Contrato 50/2011-PROCURADORIA, por mais 12 (doze) meses, com fundamento no artigo 57, inciso II, da Lei nº 8.666 de 21 de junho de 1993 e consoante as justificativas da Coordenação-Geral de Tecnologia da Informação, Recursos Logísticos e Inovação Institucional, ratificadas pela Coordenação Geral de Planejamento e Administração da FUNDÂJ. Fundamento Legal: Lei nº 8.666 de 21 de junho de 1993. Vigência: 02/11/2012 a 02/11/2013. Data de Assinatura: 01/11/2012.

(SICON - 07/11/2012) 344002-34202-2012NE800017

COORDENAÇÃO-GERAL DE PLANEJAMENTO E ADMINISTRAÇÃO

AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO Nº 82/2012

Comunicamos que o edital da licitação supra citada, publicada no D.O.U de 24/10/2012 foi alterado. Objeto: Pregão Eletrônico - Serviços do Projeto de Adequação do Auditório Benício Dias, localizado no Museu do Homem do Nordeste Fundação Joaquim Nabuco, Recife-PE, para atender às atividades de projeção cinematográfica e auditório, incluindo o serviço técnico especializado para o desenvolvimento de Projeto Executivo Arquitetônico de Adequação Funcional e Projetos Executivos Complementares de Engenharia: (I) estrutura; (II) instalações hidráulicas e sanitárias; (III) instalações elétricas e luminotécnicas; (IV) climatização; (V) telefonia e rede lógica; (VI) prevenção e combate a incêndio (VII) acústica e sonorização (VIII) Projeto de Comunicação Visual, (IX) Projeto de impermeabilização e (X) Caderno de Especificações Técnicas, Planilha Orçamentária e Cronograma Físico-financeiro de execução da obra.

Total de Itens Licitados: 00001 Novo Edital: 08/11/2012 das 08h00 às 12h00 e d14h00 às 17h30 . Endereço: Av. 17 de Agosto, 2187 - Casa_forte Casa Forte - RECIFE - PE. Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 21/11/2012, às 11h00 no site www.comprasnet.gov.br.

YVES GORADESKY Coordenador-Geral

(SIDEC - 07/11/2012) 344002-34202-2012NE800017

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 92/2012 - UASG 344002

 N° Processo: 23101001139201280 . Objeto: Pregão Eletrônico - Fornecimento e instalação de condicionadores de ar tipo Split Piso Teto e Hi Wall localizado no prédio da Fundação Joaquim Nabuco. Total de Itens Licitados: 00028 . Editei: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h30 . Endereço: Av. 17 de Agosto, 2187 - Casa_forte Casa Forte - RECIFE - PE . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 11h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 344002-34202-2012NE800017

PREGÃO Nº 94/2012 - UASG 344002

 N° Processo: 23101001291201262 . Objeto: Pregão Eletrônico - Serviços de documentação fotográfica especializada no campo da representação visual em dez regiões especificas do nordeste brasileiro, campo de atuação da pesquisa, da divulgação científica e cultural da Fundaj, no período de dezembro de 2012 a maio de 2013 por dez fotógrafos distintos. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h30 . Endereço: Av. 17 de Agosto, 2187 - Casa_forte Casa Forte - RECIFE - PE . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 11h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 344002-34202-2012NE800017

PREGÃO Nº 95/2012 - UASG 344002

 N° Processo: 23101000772201251 . Objeto: Pregão Eletrônico - Serviços de licença de uso de software de gerenciamento e envio de mídias para o projetor de cinema digital da Fundação Joaquim Nabuco. Total de Itens Licitados: 00002 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h30 . Endereço: Av. 17 de Agosto, 2187 - Casa forte Casa Forte - RECIFE - PÉ . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 11h00 site www.comprasnet.gov.br.

YVES GORADESKY Coordenador-Geral

(SIDEC - 07/11/2012) 344002-34202-2012NE800017

(SICON - 07/11/2012)

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE DO AMAZONAS

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2012 UASG 154039

Número do Contrato: 26/2012. Nº Processo: 23105.001224/2012. PREGÃO SRP Nº 451/2012 Contratante: FUNDACAO UNIVER-SIDADE DO AMAZONAS-CNPJ Contratado: 07884579000141. Contratado: M. DE A. MARQUES E CIA. LTDA - EPPObjeto: Supressão da quantia de R\$ 315.216,00, resultante da supressão de manutenção de 22 (vinte e dois) elevadores. A manutenção preventiva e corretiva ocorrerá em 11 (onze) elevadores. Fundamento Legal: Lei n. 8.666/93. Vigência: 20/08/2012 a 19/08/2013. Data de Assinatura: 20/08/2012.

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 29/2012 - UASG 154039

 $N^{\rm o}$ Processo: 23105.008958/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - A presente licitação tem como objeto o registro de Preços para eventual aquisição de MATERIAL DE CONSUMO, destinado ao Instituto de Ciências Biológicas (ICB) da Universidade Federal do Amazonas. Total de Itens Licitados: 00145 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Av. General Rodrigo Octavio Jordao Ramos, 3000 - Aleixo Coroado - MANAUS - AM . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 154039-00001-2012NE800011

PREGÃO Nº 34/2012 - UASG 154039

Nº Processo: 231050088862012 . Objeto: Pregão Eletrônico - A presente licitação tem como objeto o Registro de Preços para eventual aquisição de MATERIAL DE CONSUMO destinado ao Instituto de Ciências Biológicas da Universidade Federal do Amazonas. Total de Itens Licitados: 00155 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Av. General Rodrigo Octavio Jordao Ramos, 3000 - Aleixo Coroado - MANAUS - AM . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 08h00 site www.comprasnet.gov.br.

ALEX PEDRO PINHEIRO DE SOUZA Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 154039-00001-2012NE800011

PREGÃO Nº 72/2012 - UASG 154039

Nº Processo: 23105.008405/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - A presente licitação tem como objeto o Registro de Preços para eventual aquisição de Material de Consumo para atender a Pró-Reitoria de Extensão e Interiorização - EDITAL MEC/SESU - da Universidade Federal do Amazonas. Total de Itens Licitados: 00039 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Av. General Rodrigo Octavio Jordao Ramos, 3000 - Aleixo Coroado - MANAUS - AM . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 17h00 site www.comprasnet.gov.br.

FRANCISCO DE OLIVEIRA QUERCIA Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 154039-00001-2012NE800011

PREGÃO Nº 93/2012 - UASG 154039

Nº Processo: 23105.005885/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de Preços para eventual aquisição de MATERIAIS PERMANENTES, destinados a diversas unidades da Fundação Universidade do Amazonas. Total de Itens Licitados: 00018 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Av. General Rodrigo Octavio Jordao Ramos, 3000 - Aleixo Coroado - MANAUS - AM . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 08h00 site www.comprasnet.gov.br.

ALEX PEDRO PINHEIRO DE SOUZA Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 154039-00001-2012NE800011

PREGÃO Nº 104/2012 - UASG 154039

Nº Processo: 23105.008395/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de Preços para eventual aquisição de Material Permanente, conforme especificado e quantificado no Anexo I Termo de Referência deste Edital, destinado à Faculdade de Ciências Farmacêutica/Diretoria da UFAM. Total de Itens Licitados: 00022 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Av. General Rodrigo Octavio Jordao Ramos, 3000 - Aleixo Coroado - MANAUS - AM . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 11h00 site www.comprasnet.gov.br.

FRANCISCO DE OLIVEIRA QUERCIA Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 154039-00001-2012NE800011

PREGÃO Nº 408/2012 - UASG 154039

Nº Processo: 23105012558/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - A presente licitação tem como objeto o registro de preços para eventual aquisição de material permanente (Equipamentos de Radiodifusão e informática) conforme especificado e quantificado no Anexo I Termo de Referência deste Edital, destinado ao Instituto de Ciências Sociais, Educação e Zootecnia ICSEZ/UFAM Parintins/AM. Total de Itens Licitados: 00017 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Estrada Parintins-macurany, 1805 Jacareacanga - PARINTINS - AM . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 11h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 154039-00001-2012NE800011

PREGÃO Nº 409/2012 - UASG 154039

Nº Processo: 23105012402/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - A presente licitação tem como objeto o registro de preços para eventual aquisição de MATERIAL DE CONSUMO (Combustíveis) conforme especificado e quantificado no Anexo I Termo de Referência deste Edital, destinado ao Instituto de Ciências Sociais, Educação e Zootecnia ICSEZ /UFAM Parintins/AM. Total de Itens Licitados: 00010 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Estrada Parintins Macurany, 1805 Jacareacanga - PARINTINS - AM . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 16h30 site www.comprasnet.gov.br.

ADSON SILVEIRA DE SOUZA Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 154039-00001-2012NE800011

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE DE BRASÍLIA DECANATO DE GESTÃO DE PESSOAS

EXTRATO DE EDITAL Nº 517, DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012 CONCURSO PÚBLICO PARA PROVIMENTO DE VAGA NO CARGO DE PROFESSOR DE MAGISTÉRIO SUPERIOR

A FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE DE BRASÍLIA/FUB torna público, nos termos da Base Legal indicada, o Extrato do Edital de Abertura de inscrição, destinado a selecionar candidatos por meio de concurso público para o cargo de Professor do Magistério Superior nas condições e características a seguir:

Classe: Professor Adjunto / Regime de Trabalho: Dedicação Exclusiva (DE) / Lotação: Departamento de Engenharia Civil e Ambiental - ENC / Vaga: 1 (uma) / Período de Inscrição: 12/11/2012 a 14/12/2012 / Base Legal: Portaria Normativa Interministerial n. 22 publicada no DOU de 2/5/2007 / Área: Resistência dos Materiais e Métodos Numéricos em Engenharia / Requisito Básico: Ser portador do título de Doutor na área de Engenharia Civil com ênfase em Métodos Numéricos em Engenharia e possuir experiência comprovada em Modelagem e Simulação Computacional em Mecânica dos Sólidos Aplicadas a Estruturas.

CONDIÇÕES GERAIS:

- 1. O concurso público visa a selecionar candidatos para o cargo de Professor do Magistério Superior no nível inicial da carreira, para desenvolver atividades de Docência de nível superior na área do concurso e participação nas atividades de pesquisa, extensão e administração da Universidade de Brasília.
- 2. A solicitação de inscrição será exclusivamente via internet, no endereço eletrônico http://www.cespe.unb.br/concursos/docentesunb.
- 3. A Remuneração e a Taxa de Inscrição para a Classe e Regime de Trabalho está em conformidade com o subitem a seguir:
- 4.1. Professor Adjunto / Dedicação Exclusiva (DE) / Remuneração: R\$ 7.627,02 / Taxa de Inscrição: R\$ 190,68.
- 5. O prazo de validade do concurso será de 1 (um) ano a partir da data de publicação do edital de homologação do resultado final do concurso, podendo ser prorrogado por igual período.
- 6. O Edital Resumo com informações sobre o processo de inscrição, contendo datas e local, encontra-se disponível no endereço eletrônico www.dgp.unb.br/concursos, onde o candidato deverá acompanhar todas as fases do concurso público docente.
- 7. É parte integrante do presente Extrato o Edital de Condições Gerais, publicado no DOU n. 23, de 3/2/2010, seção 3, página 34, e retificações, que o candidato, ao se inscrever para o concurso, declara ter conhecimento.

GILCA RIBEIRO STARLING DINIZ
Decana



EXTRATO DO EDITAL Nº 518, DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012 CONCURSO PÚBLICO PARA PROVIMENTO DE VAGA NO CARGO DE PROFESSOR DE MAGISTÉRIO SUPERIOR

A FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE DE BRASÍLIA/FUB nos termos do Edital de Condições Gerais, publicado no DOU n. 23, de 03/02/2010, seção 3, página 34, e Edital Resumo n. 314/2012, de 12/06/2012, torna público a Composição da Banca Examinadora, a Aceitação das Inscrições e o Cronograma das Provas referentes ao concurso público para as classes de Professor Adjunto e de Professor Assistente (Cadastro de Reserva), na área de Educação.

ISSN 1677-7069

Reserva), na área de Educação.

1. Banca Examinadora: Presidente: Olgamir Amancia Ferreira (FUP/UnB); Membros Efetivos: Leda Gonçalves Freitas (UCB) e João Batista Pereira de Queiroz (FUP/UnB); Membros Suplentes: Eliane Mendes Guimarães (FUP/UnB); Eliete Ávila Wolff (FUP/UnB) e Maria Clarissa Vieira (FE/UnB).

2. Inscrições Acatadas (número de inscrição e nome em ordem alfabética):

a) Para a Classe de Professor Adjunto: 10018720 - Edna Duarte de Souza / 10018639 - Eleusa Gomes de Oliveira / 10018777 - Fatima Ali Abdalah Abdel Cader Nascimento / 10018726 - Jeane Feliz da Silva / 10018804 - Liliane Campos Machado / 10018630 - Marcela Souto de Oliveira Cabral Tavares / 10018958 - Maria Neuza da Silva Oliveira / 10018642 - Marta Santos da Silva Holanda Lobo / 10018967 - Rosylane Doris de Vasconcelos / 10018908 - Sinara Pollom Zardo / 10018901 - Solange Alves de Oliveira / 10018857 - Sorria Cristina Hamid / 10018664 - Tania Maria de Freitas Rossi.

b) Para a Classe de Professor Assistente: 10018738 - Andreia Cristina Rezende Rodrigues / 10018907 - Bianca Carrijo Cordova / 10018921 - Carla Gioconda Alves Ointo / 10018744 - Cristiana Guimarães Teixeira / 10018742 - Dayse Kelly Barreiros / 10018753 - Heloisa Vitória de Castro / 10018714 - Kaithy das Chagas Oliveira / 10018989 - Liege Gemefii Kuchenbecker / 10018709 - Magalis Besser Domeles Schneider / 10018972 - Milene de Fátima Soares / 10018856 - Rosana Ferreira Coutinho de Souza / 10018947 - Solange Vitoria Alves.

3. Cronograma das Provas:

a) Para a Classe de Professor Adjunto:

DATA	EVENTO	HORÁRIO	LOCAL
10/12/12	1. Entrega dos Títulos para a Prova de Títulos;	8h	Faculdade UnB Planaltina - Campus de Planaltina Área Universitária 01-
	2. Sorteio da ordem de apresentação da Prova Oral para Defesa de Conhecimento e da Prova Didática;		Vila Nossa Senhora de Fátima ČEP: 73.345-010
	3. Sorteio do Objeto de Avaliação da Prova Didática, no respectivo horário de cada candidato (Grupo 1);	8h30	Planaltina / DF
	4. Prova Oral para Defesa de Conhecimentos, no respectivo horário de cada candidato (Grupo 1).		Laboratório de Pesquisa e Ensino de Ciências II (LAPEC II)
11/12/12	1. Sorteio do Objeto de Avaliação da Prova Didática, no respectivo horário de cada candidato (Grupo 2);	8h30	•
	2. Prova Oral para Defesa de Conhecimentos, no respectivo horário de cada candidato (Grupo 2).		
12/12/12	1. Prova Didática no respectivo horário de cada candidato (Grupo 1).	8h30	
13/12/12	1. Prova Didática no respectivo horário de cada candidato (Grupo 2).	8h30	

Classe de Professor Assistente:

DATA	EVENTO	HORÁRIO	LOCAL
10/12/12	1. Entrega dos Títulos para a Prova de Títulos;	15h	Faculdade UnB Planaltina - Campus de Planaltina Área Universitária 01
	2. Sorteio da ordem de apresentação da Prova Oral para Defesa de Conhecimento e da Prova Didática;		- Vila Nossa Senhora de Fátima CEP: 73.345-010 Planaltina / DF
	1. Prova Escrita de Conhecimentos;	15h30	Laboratório de Pesquisa e Ensino de Ciências II (LAPEC II)
11/12/12	3. Sorteio do Objeto de Avaliação da Prova Didática, no respectivo horário de cada candidato (Grupo 1);	15h	1
	4. Prova Oral para Defesa de Conhecimentos, no respectivo horário de cada candidato (Grupo 1).		
12/12/12	1. Sorteio do Objeto de Avaliação da Prova Didática, no respectivo horário de cada candidato (Grupo 2);	15h	
	2. Prova Oral para Defesa de Conhecimentos, no respectivo horário de cada candidato (Grupo 2).		
13/12/12	1. Prova Didática no respectivo horário de cada candidato (Grupo 1).	15h	
14/12/12	1. Prova Didática no respectivo horário de cada candidato (Grupo 2).	15h	

- 4. Recomenda-se que o candidato se apresente no local designado para a realização das provas com antecedência do horário estabelecido portando o documento de identidade original.
- 5. Será desclassificado do concurso o candidato que não comparecer no horário estabelecido ou sorteado para qualquer um dos eventos.
- 6. Os Títulos a serem entregues para a Prova de Títulos deverão ser organizados seguindo as instruções contidas no Edital de Condições Gerais.
- 7. As Provas Didática e Oral para Defesa de Conhecimentos serão abertas ao público, sendo defeso ao público arguir quaisquer dos candidatos.
- 8. As Provas Didática e Oral para Defesa de Conhecimentos serão gravadas em meio magnético ou eletrônico de voz.

GILCA RIBEIRO STARLING DINIZ Decana

EXTRATO DO EDITAL Nº 519, DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012 CONCURSO PÚBLICO PARA PROVIMENTO DE VAGA NO CARGO DE PROFESSOR DE MAGISTÉRIO SUPERIOR

A FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE DE BRASÍLIA/FUB nos termos do Edital de Condições Gerais, publicado no DOU n. 23, de 3/2/2010, seção 3, página 34, e Edital Resumo n. 350/2012, de 05/07/2012, torna público a Composição da Banca Examinadora, a Aceitação das Inscrições e o Cronograma das Provas referente ao concurso público para a classe de Professor Adjunto, na área de Saúde Pública e Educação

Física.

1. Banca Examinadora: Presidente: Julia Aparecida Devidé Nogueira (UnB); Membros Efetivos: Lino Castellani Filho (UnB) e Jacqueline Rodrigues de Lima (UFG); Membros Suplentes: Edson Marcelo Húngaro (UnB), Dais Gonçalves Rocha (UnB) e André Luiz Teixeira Reis (UnB).

2. Inscrições Acatadas (número de inscrição e nome em ordem alfabética):

10019147 - Ana Cláudia Raposo de Melo / 10019333 - Aneliza Maria Monteiro de Sousa / 10019398 - Aparecido Pimentel Ferreira / 10019074 - Cláudia Cruz Lunardi / 10019332 - Edson Soares Medeiros Filho / 10019062 - Filipe Ferreira da Costa / 10019296 - Francisco José Andriotti Prada / 10019399 - Jaqueline Girnos Sonati / 10019064 - José Manoel Montanha de Silveira Moraes / 10019343 - Luiz Guilherme Grossi Porto / 10019084 - Marcos Bagrichevsky de Souza / 10019199 - Maria Esther Janssen / 10019359 - Paula Viviane Chies / 10019345 - Rodrigo Souza Celes / 10019284 - Romulo Maia Carlos Fonseca.

3. Cronograma das Provas

DATA	EVENTO	HORÁRIO	LOCAL
19/11/12	1. Entrega dos Títulos para a Prova de Títulos;	8h	Universidade de Brasília, Campus Universitário Darcy Ribeiro, Faculdade de Educação Física, Sala de Reuniões nº 32, Asa Norte,
	2. Sorteio da ordem de apresentação da Prova Oral para Defesa de Conhecimentos e da Prova Didática e composiçã	io	culdade de Educação Física, Sala de Reuniões nº 32, Asa Norte,
	dos Grupos;		Brasília/DF, Cep 70.910-900
	3. Sorteio do Objeto de Avaliação da Prova Didática, nos respectivos horários dos candidatos (Grupo 1);	8h15	
	4. Prova Oral para Defesa de Conhecimentos, nos respectivos horários dos candidatos (Grupo 1).		
	5. Sorteio do Objeto de Avaliação da Prova Didática, nos respectivos horários dos candidatos (Grupo 2);	14h	
	6. Prova Oral para Defesa de Conhecimentos, nos respectivos horários dos candidatos (Grupo 2).		
20/11/12	1. Prova Didática, nos respectivos horários dos candidatos (Grupo 1);	8h15	
	2. Prova Didática, nos respectivos horários dos candidatos (Grupo 2).	14h	
21/11/12	1. Sorteio do Objeto de Avaliação da Prova Didática, nos respectivos horários dos candidatos (Grupo 3);	8h15	
	2. Prova Oral para Defesa de Conhecimentos, nos respectivos horários dos candidatos (Grupo 3).		
22/11/12	1. Prova Didática, nos respectivos horários dos candidatos (Grupo 3).	8h15	

- 4. Recomenda-se que o candidato se apresente no local designado para a realização das provas com antecedência do horário estabelecido portando o documento de identidade original.
- 5. Será desclassificado do concurso o candidato que não comparecer no horário estabelecido ou sorteado para qualquer um dos eventos.
- 6. Os Títulos a serem entregues para a Prova de Títulos deverão ser organizados seguindo as instruções contidas no Edital de Condições Gerais.
- 7. Será objeto de edital, a ser divulgado no endereço eletrônico http://www.dgp.unb.br/concursos, na área objeto do concurso, o cronograma de convocação dos candidatos aprovados na Prova Escrita de Conhecimentos para realização das demais etapas do Concurso Público com cinco dias úteis de antecedência, no mínimo.
- 8. As Provas Didática e Oral para Defesa de Conhecimentos serão abertas ao público, sendo defeso ao público argüir quaisquer dos candidatos.
- 9. As Provas Didática e Oral para Defesa de Conhecimentos serão gravadas em meio magnético ou eletrônico de voz.

GILCA RIBEIRO STARLING DINIZ

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO ABC

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 48/2012 - UASG 154503

Nº Processo: 23006001489201224 . Objeto: Aquisição, por meio de r Processo. 25000001469201224 · Objeto: Aquisição, por fileio de importação direta, de equipamento destinado ao Ensino, qual seja: plataformas de força piezoelétrica · Total de Itens Licitados: 00001 · Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993 · Justificativa: Importação de bens destinados ao ensino. Declaração de Inexigibilidade em 07/11/2012 · JOSE CARLOS DUGO · Coordenador Geral de Suprimentos e Aquisições · Ratificação em 07/11/2012 . MARCOS JOEL RUBIA . Pró-reitor de Administração Valor Global: R\$ 161.768,28 . CNPJ CONTRATADA : Estrangeiro KISTLER I NSTRUMENTE AG.

(SIDEC - 07/11/2012) 154503-26352-2012NE800076

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO Nº 92/2012

A Equipe de Pregão da Fundação Universidade Federal do ABC - UFABC, torna público o Resultado de Julgamento do Pregão Eletrônico n. 092/2012, declarando vencedoras as empresas: NOVA

DIDACTA COMÉRCIO DE EQUIPAMENTOS INDUSTRIAIS E DIDÁTICOS: item 2; ECPLAN EQUIPAMENTOS LTDA EPP: item 7; FERRAMENTARIA CARRARA LTDA ME: item 5; VIVIANE CRESTAN DE OLIVEIRA EPP: item 6; G.B. LABORATÓRIOS DE FÍSICA LTDA ME: item 1; FERGAVI COMERCIAL LTDA EPP: item 4; e MATERIAIS E EQUIPAMENTOS CIENTÍFICOS LTDA ME: item 3. Os autos estão com vista franqueada aos interessados.

> SARA CID MASCAREÑAS ALVAREZ Pregoeira

(SIDEC - 07/11/2012) 154503-26352-2012NE800076

PREGÃO Nº 123/2012

A Equipe de Pregao Eletronico da UFABC torna publico o resultado de julgamento do Pregao Eletronico n. 123/2012, declarando vencedoras as empresas: 3C IMPORTACAO E COMERCIO LTDA ME- Item 55;BIOMA CIENTIFICA LTDA EPP-Itens 56 e 156;NEOBIO COMERCIO DE PRODUTOS PARA LABORATORIOS LTDA-Item 214;CLINICAL MED NOVO MILENIO MATERIAL HOSPITALAR LTDA ME-Itens 03, 23, 44, 48, 57, 58, 59, 61, 62, 70, 83, 85, 86, 94, 96, 101, 102, 106, 109, 117, 120, 123, 126, 127, 128, 129, 131, 132, 133, 137, 161, 170, 194, 195, 197, 201, 202, 208, 210 e 211;MAKLAB COMERCIAL LTDA ME-Item 136;NI-COLI MARTON EPP-Itens 146, 147, 148, 150, 151, 153, 154 e 155;MERCOSCIENCE COMERCIAL LTDA ME-Itens 42, 74, 88, 135, 173 e 174;SAINT VALLEN TECNOLOGIA EM FILTRACAO LTDA EPP-Itens 115, 187 e 189;ECO DIAGNOSTICA LTDA ME-Itens 80 e 215;IVAN MANERBA ME-Item 50;S-MASTER COMERCIAL LTDA ME-Item 141;NANO SEPARATION TECHNOLOGIES INDUSTRIA E COMERCIO-Item 51;LEONOR COMERCIAL LTDA ME-Itens 01, 02, 04, 05, 06, 07, 08, 09, 10, 11, 12, 15, 16, 18, 21, 22, 24, 25, 37, 38, 43, 52, 43, 54, 60, 63, 64, 65, 66, 67, 69, 71, 75, 76, 77, 78, 82, 84, 91, 92, 93, 97, 98, 107, 108, 112, 113, 118, 121, 134, 138, 196, 200e 203. Os autos estão com vista franqueada aos interessados.

(SIDEC - 07/11/2012) 154503-26352-2012NE800076

PREGÃO Nº 146/2012

A Equipe de Pregão Eletrônico da UFABC torna publico o resultado de julgamento do Pregao Eletronico n.146/2012, declarando vencedora a empresa: SOMED COMERCIO E INDUSTRIA DE EQUIPAMENTOS HOSPITALARES - Itens 01, 02 e 03.Os autos estao com vista franqueada aos interessados.

ANA CAROLINA CESAR Pregoeira

(SIDEC - 07/11/2012) 154503-26352-2012NE800076

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE

PRÓ-REITORIA DE ADMINISTRAÇÃO

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 20/2012

Foram vencedoras do presente certame a(s) seguinte(s) empresa(s): CEAT- CENTRO DE EST. AVANÇADE TREIN., com valor total de R\$ 10.370,00

QUERLI MARIA BEZERRA MOURÃO Pregoeira

(SIDEC - 07/11/2012) 154044-15261-2012NE800020

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE CIÊNCIAS DA SAÚDE DE PORTO ALEGRE

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 128/2012 - UASG 154032

N° Processo: 23103003805/12-02 . Objeto: Aquisição de produtos químicos, laboratoriais e materiais de expediente para os laboratórios das disciplinas de pós-graduação da UFCSPA com verba PROAP (bens destinados exclusivamente a pesquisa científica e tecnológica). Total de Itens Licitados: 00229 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXI da Lei n° 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Bens destinados exclusivamente a pesquisa científica e tecnológica. Declaração de Dispensa em 05/11/2012 . ROSEANE ALFAMA INHAQUITES . Pró-reitora de Administração . Ratificação em 05/11/2012 . MIRIAM DA COSTA OLIVEIRA . Reitora . Valor Global: R\$ 106.601,80 . CNPJ CONTRATADA : 00.398.022/0001-51 PRO ANALI SE QUIMICA E DIAGNOSTICA LTDA . Valor: R\$ 254,29 . CNPJ CONTRATADA : 01.150.578/0001-97 DISTRIBUI DORA DE PAPEIS SENHOR DOS PASSOS LTDA . Valor: R\$ 100,55 . CNPJ CONTRATADA : 01.151.850/0001-53 LUDWIG BI OTECNOLOGIA LT-DA - ME . Valor: R\$ 1.573,25 . CNPJ CONTRATADA : 01.547.208/0001-98 BIOGEN CO MERCIAL E DISTRIBUIDORA LTDA . Valor: R\$ 1.782,35 . CNPJ CONTRATADA : 02.013.546/0001-02 PROJECTO ESTUDOS AVANCADOS EM EDUCACAO E SAUDE LTDA - EP. Valor: R\$ 243,10 . CNPJ CONTRATADA : 02.107.610/0001-14 MERCOLAB PRODUTOS PARA LABORATORIOS LTDA - EPP. . Valor: R\$ 8.821,00 . CNPJ CONTRATADA : 02.834.899/0001-73 MARLI CAS AGRANDE PERIRA CHAVES - ME . Valor: R\$ 264,00 . CNPJ CONTRATADA : 03.176.474/0001-87 STANDARD LAB COMERCIO DE MATERIAIS PARA LABORATORIO LTDA - EPP. . Valor: R\$ 900,00 . CNPJ CONTRATADA : 05.099.232/0001-24 BIOGEN BI OTECNOLOGIA E QUIMICA LTDA - EPP. Valor: R\$ 20.802,00 . CNPJ CONTRATADA : 05.079.232/0001-24 BIOGEN BI OTECNOLOGIA E QUIMICA LTDA - EPP. Valor: R\$ 20.802,00 . CNPJ CONTRATADA : 05.079.232/0001-24 BIOGEN BI OTECNOLOGIA E QUIMICA LTDA - EPP. Valor: R\$ 20.802,00 . CNPJ CONTRATADA : 05.079.232/0001-24 BIOGEN BI OTECNOLOGIA E QUIMICA LTDA - EPP. Valor: R\$ 20.802,00 . CNPJ CONTRATADA : 05.079.232/0001-24 BIOGEN BI OTECNOLOGIA E QUIMICA LTDA - EPP. Valor: R\$ 20.802,00 . CNPJ CONTRATADA : 05.079.232/0001-24 BIOGEN BI OTEC

LABORATORIOS LTDA - EP. . Valor: R\$ 1,302,56 . CNPJ CONTRATADA : 08.725.154/0001-52 WAM-MED D ISTRIBUIDORA DE MEDICAMENTOS LTDA. . Valor: R\$ 320,00 . CNPJ CONTRATADA : 08.976.662/0001-03 BIOTIKA I MPORTACAO E DISTRIBUICAO DE PRODUTOS PARA A SAUE LTDA. - ME. . Valor: R\$ 4.230,00 . CNPJ CONTRATADA : 10.807.173/0001-70 MED-POA CO MERCIO DE MATERIAL HOSPITALAR LTDA - ME. Valor: R\$ 219,00 . CNPJ CONTRATADA : 10.924.831/0001-03 DA-KO DO B RASIL DISTRIBUICAO DE PRODUTOS PARA DIAGNOSTICO MEDICOS LTDA. . Valor: R\$ 412,68 . CNPJ CONTRATADA : 11.083.646/0001-04 DM DIAGNO STICA E SOLUCOES LTDA - ME. . Valor: R\$ 561.77 . CNPJ CONTRATADA : TRATADA: 11.083.646/0001-04 DM DIAGNO STICA E SOLUCOES LTDA - ME. Valor: R\$ 561,77 . CNPJ CONTRATADA: 12.308.388/0001-71 RMW MEDIC AMENTOS E MATERIAIS HOSPITALARES EIRELI - EPP. Valor: R\$ 857,90 . CNPJ CONTRATADA: 12.349.852/0001-78 CONCEITUA L - COMERCIO DE EQUIPAMENTOS PARA LABORATORIOS TDA - ME. Valor: R\$ 2.761,10 . CNPJ CONTRATADA: 42.160.812/0001-44 BECKMAN C OULTER DO BRASIL COMERCIO E IMPORTACAO DE PRODUOS DE LABORATORIO LTDA. Valor: R\$ 4.818,46 . CNPJ CONTRATADA: 46.271.011/0001-07 ERVIEGAS INSTRUMENTAL CIRURGICO LTDA. Valor: R\$ 1.120,33 . CNPJ CONTRATADA: 46.849.303/0001-84 INTERLAB DISTRIBUIDORA DE PRODUTOS CIENTIFICOS LTDA. Valor: R\$ 408,00 . CNPJ CONTRATADA: 63.025.530/0005-38 UNIVERSID ADE DE SAO PAULO. Valor: R\$ 1.320,00 . CNPJ CONTRATADA: PAULO. Valor: R\$ 1.320,00 . CNPJ CONTRATADA : 63.067.904/0005-88 LIFE TECH NOLOGIES BRASIL COMERCIO E INDUSTRIA DE PRODUTO PARA BIOTECNOLOGIA LTD. Valor: R\$ 11.346,78 . CNPJ CONTRATADA : 68.337.658/0001-27 SIGMA-ALD RICH BRASIL LTDA. . Valor: R\$ 12.227,20 . CNPJ CONTRATADA : 68.833.227/0001-51 PES COMER CIO IMPOR-TACAO E EXPORTACAO LTDA - EPP. . Valor: R\$ 320,00 . CNPJ CONTRATADA : 72.949.449/0001-01 INTERPRIS E INSTRUMEN-TOS ANALITICOS LTDA. . Valor: R\$ 2.390,00 . CNPJ CONTRA-TADA : 88.484.969/0001-26 SULLAB DI STRIB PROD DIAG-TADA: 88.484.969/0001-26 SULLAB DI STRIB PROD DIAGNOSTICOS HOSP E FARM LTDA. Valor: R\$ 1.055,00 . CNPJ CONTRATADA: 89.054.050/0001-65 FABESUL D ISTRIBUIDO-RA LTDA. Valor: R\$ 430,55 . CNPJ CONTRATADA: 89.521.579/0001-41 TANIA MAR IA SANTOS ALVES - ME. Valor: R\$ 327,50 . CNPJ CONTRATADA: 89.996.862/0001-20 G P F DIS TRIBUIDORA MATERIAL HOSPITALAR LTDA - ME. J Valor: R\$ 400,00 . CNPJ CONTRATADA : 91.124.461/0001-21 BIE COMER CIO DE PRODUTOS DE FONOAUDIOLOGIA LTDA. ME. . Valor: R\$ 107,80 . CNPJ CONTRATADA : 91.402,016/0001-86 PRO FISIO MED COMERCIO DE EQUIPAMENTOS LTDA - ME. . Valor: R\$ 1.479,00 . CNPJ CONTRATADA : 92.146.505/0002-68 NEO STOCK BRASIL PRODUTOS PARA SAUDE LTDA - ME. . Valor: R\$ 283,00 . CNPJ CONTRATADA : 92.665.611/0101-30 DIMED S/A - DISTRIBUIDORA DE MEDICAMENTOS. . Valor: R\$ 94,02 . CNPJ CONTRATADA : 94.319.548/0001-42 MILLISUL INDUSTRIA E COMERCIO QUIMICA E BIOTECNOLOGIA LTA - ME. . Valor: R\$ 4.120,48 . CNPJ CONTRATADA : 94.811.510/0001-92 DIPROHL C OMERCIAL IMPORTADORA EXPORTADORA LTDA . Valor: R\$ 3.710,75 . CNPJ CONTRATADA : 95.070.967/0001-56 K & M QUI MICA LTDA - EPP. . Valor: R\$ 1.698,20 . CNPJ CONTRATADA : 95.222.808/0001-20 MAGDA RAQ UEL ALVES MACHADO . Valor: R\$ 7.300,00 (SIDEC - 07/11/2012) 154032-15270-2012NE800001 ME. . Valor: R\$ 107,80 . CNPJ CONTRATADA : 91.402.016/0001-(SIDEC - 07/11/2012) 154032-15270-2012NE800001

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 135/2012 - UASG 154032

Nº Processo: 23103004471/12-86 . Objeto: Contratação de serviços em equipamentos laboratoriais e confecção de materiais gráficos para os laboratórios das disciplinas de pós-graduação da UFCSPA com verba PROAP (bens destinados exclusivamente a pesquisa científica e tecnológica). Total de Itens Licitados: 00004 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993 . Justificativa: Bens destinados exclusivamente a pesquisa científica e tecnológica. Declaração de Dispensa em 05/11/2012 . ROSEANE ALFAMA INHAQUITES . Pró-reitora . Ratificação em 05/11/2012 . MIRIAM DA COSTA OLIVEIRA . Reitora . Valor Global: R\$ 2.150,33 . CNPJ CONTRATADA : 04.992.364/0001-56 EDW - TEC H SERVICOS DE MECATRONICA E AUTOMACAO LTDA - ME. Valor: R\$ 380,00 . CNPJ CONTRATADA : 92.337.757/0001-93 TESTA TEC NOLOGIA ELETRONICA LTDA - ME. . Valor: R\$ 1.270,00 . CNPJ CONTRATADA : 93.439.313/0001-21 GRAFICA R J R LTDA - EPP. . Valor: R\$ 332,75 . CNPJ CONTRATADA : 94.820.560/0001-36 PR MAR CO MERCIO DE PRODUTOS REPROGRAFICOS LTDA - EPP. . Valor: R\$ 167,58

(SIDEC - 07/11/2012) 154032-15270-2012NE800001

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 6/2012 - UASG 154032

 N° Processo: 23103004658201280 . Objeto: Contratação de pessoa jurídica especializada na prestação de serviços na área de engenharia para adequar uma sala destinada à quarentena para camundongos e uma sala para estudo do comportamento dos camundongos, localizada no andar térreo do Prédio Anexo II, da UFCSPA conforme planta baixa, planta executiva, detalhamento, memorial descritivo e planilha de custos, conforme especificado no Edital e seus anexos. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Rua Sarmento Leite, 245 - Centro Centro - PORTO ALEGRE - RS . Entrega das Propostas: 23/11/2012 às 10h00

TIAGO PITREZ FALCAO Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 154032-15270-2012NE800001

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DA GRANDE DOURADOS

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 3328/2012 - UASG 154502

Nº Processo: 23005003328201285 . Objeto: Locação de 04 oníbus municipal para transporte dos acadêmico. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24º, Inciso IV da Lei nº 8.666 de 21/06/1993 . Justificativa: Locação de oníbus para transporte de acadêmicos do curso de Licenciatura Intercultural Teko Arandu para a Unidade II UFGD. Declaração de Dispensa em 06/11/2012 . ELIJANIA ROSANA LEMOS HAJJ . Chefe da Divisão de Compras . Ratificação em 06/11/2012 . SIDNEI AZEVEDO DE SOUZA . Proreitoria de Administração . Valor Global: R\$ 14.000,00 . CNPJ CONTRATADA : 06.203.774/0001-04 PEDRO TEO DORO DE OLIVEIRA - ME.

(SIDEC - 07/11/2012) 154502-26350-2012NE800001

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Nº 48/2012 - CONTRATANTE: Fundação Universidade Federal da Grande Dourados. CONTRATADO: RAFAEL APARECIDO CIOLA AMORESI. FUNDAMENTO: Art. 6º da Lei nº 8.745/93 e Processo n.º 23005.003050/2012-46. OBJETO: Contratação como Professor Temporário. VALOR: R\$ 2.215,54 (dois mil, duzentos e quinze reais e cinquenta e quatro centavos) mensais, reajustáveis de acordo com as majorações incidentes sobre o vencimento de um Professor de Magistério Superior, Professor Auxiliar, em regime de trabalho de 40 horas semanais. VIGÊNCIA: 18/10/2012 à 31/12/2012.

inajorações incluentes sobre o vencimento de um Professor de Magistério Superior, Professor Auxiliar, em regime de trabalho de 40 horas semanais. VIGÊNCIA: 18/10/2012 à 31/12/2012. ESPÉCIE: Segundo Termo Aditivo ao Contrato Temporário de Prestação de Serviços como Professor Temporário nº 09/2012. CON-TRATANTE: Fundação Universidade Federal da Grande Dourados. CONTRATADA: CLAUDIA ANGELA DA SILVA. OBJETO: Prorrogação da vigência do contrato até 31 de dezembro de 2012, constante na Cláusula Terceira. Data da Assinatura: 05/10/2012.

ESPÉCIE: Segundo Termo Aditivo ao Contrato Temporário de Prestação de Serviços como Professor Temporário nº 01/2012. CONTRATANTE: Fundação Universidade Federal da Grande Dourados. CONTRATADO: PEDRO RODRIGUES DE OLIVEIRA. OBJETO: Prorrogação da vigência do contrato até 15 de outubro de 2012, constante na Cláusula Terceira. Data da Assinatura: 04/10/2012. ESPÉCIE: Segundo Termo Aditivo ao Contrato Temporário de Prestação de Serviços como Professor Temporário nº 23/2012. CONTRATANTE: Fundação Universidade Federal da Grande Dourados. CONTRATADA: JULIANA DA SILVA MONTEIRO. OBJETO: Prorrogação da vigência do contrato até 31 de dezembro de 2012, constante na Cláusula Terceira. Data da Assinatura: 05/10/2012.

ESPÉCIE: Segundo Termo Aditivo ao Contrato Temporário de Prestação de Serviços como Professor Temporário nº 17/2012. CONTRATANTE: Fundação Universidade Federal da Grande Dourados. CONTRATADA: LÚCIMARA RABEL. OBJETO: Prorrogação da vigência do contrato até 31 de dezembro de 2012, constante na Cláusula Terceira. Data da Assinatura: 05/10/2012. ESPÉCIE: Primeiro Termo Aditivo ao Contrato Temporário de Pres-

ESPECIE: Primeiro Termo Aditivo ao Contrato Temporário de Prestação de Serviços como Professor Temporário nº 14/2012. CONTRATANTE: Fundação Universidade Federal da Grande Dourados. CONTRATADO: THIAGO RODRIGUES CARVALHO. OBJETO: Alteração da remuneração para R\$ 2.058,21 (Dois mil, cinquenta e oito reais e vinte e um centavos), a partir de 10 de abril de 2012, constante na Cláusula Quarta. Data da Assinatura: 28/05/2012.

ESPÉCIE: Segundo Termo Aditivo ao Contrato Temporário de Prestação de Serviços como Professor Temporário nº 14/2012. CONTRATANTE: Fundação Universidade Federal da Grande Dourados. CONTRATADO: THIAGO RODRIGUES CARVALHO. OBJETO: Prorrogação da vigência do contrato até 31 de dezembro de 2012, constante na Cláusula Terceira. Data da Assinatura: 05/10/2012.

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 81/2012 - UASG 154502

 N° Processo: 23005003213201291 . Objeto: Pregão Eletrônico - A presente licitação, do tipo menor preço por item, tem por objeto o registro de preços para eventuais contratações de empresa para confecção de AGENDAS para UFGD. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 11h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Rua José Rosa Góes, 1761 DOURADOS - MS . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 27/11/2012 às 09h30 site www.comprasnet.gov.br.

CARLOS AUGUSTO DE ALMEIDA SILVA Administrador

(SIDEC - 07/11/2012) 154502-26350-2012NE800001

AVISO DE REVOGAÇÃO PREGÃO Nº 36/2012

Fica revogada a licitação supracitada, referente ao processo Nº 23005002050201229. Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de Gás Liquefeito de Petróleo

CAROLINA OBREGAO DA ROSA Pregoeira

(SIDEC - 07/11/2012) 154502-26350-2012NE800001



HOSPITAL UNIVERSITÁRIO DA UFGD **DIRETORIA-GERAL**

ISSN 1677-7069

AVISO DE ANULAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 1/2011

O Diretor Geral do Hospital Universitário da UFGD, vem através deste, dar ciência à empresa POLIGONAL ENGENHARIA E CONSTRUÇÕES LTDA da anulação da licitação Concorrência 01/2010 e respectivo Contrato 01/2011, conforme parecer e decisão da Procuradoria Federal/PGE/AGU da UEGD, referente ao processo licitatório nº 23005.003761/2010-59. Sendo que o processo encontrase com vistas franqueadas a empresa neste Hospital junto a Assessoria Especial de Documentação e Procedimentos Especiais situado na Rua Ivo Alves da Rocha, 558, Altos do Indaiá em Dourados/MS com horário de funcionamento de segunda a sexta das 07:00 as 11:00 e das 13:00 as 17:00 horas, caso queira se manifestar sobre a decisão aplicada.

WEDSON DESIDÉRIO FERNANDES

HOSPITAL UNIVERSITÁRIO

EXTRATO DE CONTRATO Nº 18/2012 UASG 150248

 N° Processo: 23005000098201201, PREGÃO SISPP N° 60/2012 Contratante: FUNDACAO UNIVERSIDADE FEDERAL DA -GRANDE DOURADOS. CNPJ Contratado: 87389086000174. Contratado: PRO-RAD CONSULTORES EM -RADIOPROTECAO S/S LTDA. Objeto: Assessoria e proteçãoradiológica para a realização de serviço e fornecimento de monitoração de dosímetros, sob regime de empreitada por preço unitário. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 e subsidiárias. Vigência: 01/08/2012 a 31/07/2013. Valor Total: R\$2.899,20. Fonte: 281000000 - 2012NE800931. Data de Assinatura: 01/08/2012.

(SICON - 07/11/2012) 150248-26350-2012NE800001

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 118/2012 - UASG 150248

Nº Processo: 23005000367201221 . Objeto: Pregão Eletrônico -Aquisição de material de proteção e segurança. Total de Itens Licitados: 00004 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 11h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Rua Ivo Alves da Rocha, 558 Altos do Indaiá -DOURADOS - MS. Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: Senhores Fornecedores, queiram por gentileza fazer cotação conforme especificações e exigências do edital e seus anexos

> PAULO MARCELO CANAZZA DA SILVA Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 150248-26350-2012NE800001

PREGÃO Nº 119/2012 - UASG 150248

Nº Processo: 23005002334201134 . Objeto: Pregão Eletrônico -Aquisição de lâmpadas para equipamento de fototerapia e peças para berço aquecido Total de Itens Licitados: 00006 . Edital: 08/11/2012 de 09h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Rua Ivo Alves da Rocha, 558 Altos do Indaiá - DOURADOS - MS . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 23/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: Senhores fornecedores, queiram por gentileza fazer cotação conforme exigências e especificações do edital e seus anexos.

> LUIZ EDUARDO DE VINICIUS COSTA E SILVA Pregoerio

(SIDEC - 07/11/2012) 150248-26350-2012NE800001

AVISO DE SUSPENSÃO PREGÃO Nº 111/2012

Comunicamos a suspensão da licitação supra citada, publicada no D.O.U em 26/10/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de medicamentos padronizados

> PAULO MARCELO CANAZZA DA SILVA Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 150248-26350-2012NE800001

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO MARANHÃO

EXTRATO DE CONTRATO Nº 82/2012 - UASG 154041

Nº Processo: 23115012665201216.

DISPENSA Nº 120/2012 Contratante: FUNDACAO UNIVERSIDA-DE FEDERAL DO -MARANHAO. CNPJ Contratado: 07060718000112. Contratado : FUNDACAO SOUSANDRADE DE APOIO AO -DESENVOL DA UFMA. Objeto: Apoio técnico e estrutural à continuidade da habilitação de 51 professores do ensino fundamental, da turma I iniciada em 2009 e habilitar mais 42 professores, da turma II - 2010, do Ensino Fundamental nas Escolas do Campo, em nível de licenciatura, com habilitação em Ciências Agrárias, Ciências da Natureza e Matemática, a ser realizado em 24 municípios das Regiões da Baixada Maranhense, do Alto Turí, do Munim e dos Lebçõis e no Município de Itapecuru. Fundamento Legal: Lei 8.666/83, art. 24, inciso 13. Vigência: 08/11/2012 a Valor Total: R\$264.340,90. Fonte: 112000000 2012NE801270. Data de Assinatura: 30/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 154041-15258-2012NE801468

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2012 - UASG 154041

Número do Contrato: 20/2012. Nº Processo: 015115201259.

TOMADA DE PREÇOS Nº 1/2012 Contratante: FUNDACAO UNI-VERSIDADE FEDERAL DO -MARANHAO. CNPJ Contratado: 08868469000159. Contratado: M. L. CONSTRUCOES E PROJE-TOS LTDA-- ME. Objeto: Termo Aditivo de Execução da Obra: Adaptações em Gradil sobre Mureta Limitrofe do Centro Pedagogico Paulo Freire, Centro de Convenções e Concha Acustica no Campus do Bacanga. Fundamento Legal: Art. 57, paragrafo 1°, IncisoI e paragrafo 2° da Lei 8666/93. Vigência: 07/11/2012 a 03/01/2013. Data de Assinatura: 07/11/2012.

(SICON - 07/11/2012) 154041-15258-2012NE900031

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 119/2012 - UASG 154041

 N^{ϱ} Processo: 23115014389201221 . Objeto: Pregão Eletrônico - O objeto desta licitação é o registro de preços para eventual aquisição de bens permanentes (laboratório) que atenderá às necessidades do projeto Piscicultura Familiar: Ferramenta para o Desenvolvimento e Segurança Alimentar do Curso de Zootecnia CCAA/UFMA. Total de Itens Licitados: 00003 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Av. Dos Portugueses, S/n - Campus do Bacanga (relat.siafi) SAO LUIS - MA . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 15h00 site www.comprasnet.gov.br.

> JOSE CARLOS MARQUES AGUIAR JUNIOR Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 154041-15258-2012NE800632

PREGÃO Nº 124/2012 - UASG 154041

Nº Processo: 23115014207201211 . Objeto: Pregão Eletrônico Aquisição de material permanente FIREWALL (para atender as necessidades do Nucleo de Tecnologia da Informação - NTI da Universidade Federal do Maranhão -UFMA. Total de Itens Licitados: 00008 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Av. Dos Portugueses, S/n - Campus do Bacanga (relat.siafi) SAO LUIS - MA . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 15h00 site www.comprasnet.gov.br.

> VITOR DAVI BARROS DE SOUZA Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 154041-15258-2012NE800623

PREGÃO Nº 125/2012 - UASG 154041

Nº Processo: 23115013859201239 . Objeto: Pregão Eletrônico - O objeto desta licitação é o registro de preços para eventual AQUI-SIÇÃO e INSTALAÇÃO de material permanente (sistema de exaustão) para atender às necessidades do Restaurante Universitário da Universidade Federal do Maranhão. Total de Itens Licitados: 00003. Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00. Endereço: Av. Dos Portugueses, S/n - Campus do Bacanga (relat.siafi) SAO LUIS - MA . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 23/11/2012 às 15h00 site www.comprasnet.gov.br.

> JOSE CARLOS MARQUES AGUIAR JUNIOR Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 154041-15258-2012NE800632

HOSPITAL UNIVERSITÁRIO

EXTRATO DE CONTRATO Nº 31/2012 - UASG 154072

Nº Processo: 23115002584201200.

PREGÃO SISPP Nº 128/2012 Contratante: FUNDACAO UNIVER-SIDADE FEDERAL DO -MARANHAO. CNPJ Contratado: 00028986000108. Contratado : ELEVADORES ATLAS SCHIN-DLER S/A. -Objeto: Contratação de empresa para a prestação de serviços de manutenção preventiva e corretiva, com atualização tecnológica e fornecimento de peças, nos elevadores e monta-cargas pertencentes ao HUUFMA. Fundamento Legal: Lei n.º 8.666/93. Viência: 06/11/2012 a 05/11/2013. Valor Total: R\$351.004,00. Fonte: 100915065 - 2012NE802826. Data de Assinatura: 06/11/2012.

(SICON - 07/11/2012) 154072-15258-2012NE802028

AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 1/2012 - UASG 154072

Nº Processo: 4819/2012-90 . Objeto: Reforma e Adequação de Infraestrutura do Centro Cirúrgico e UTI Geral do Hospital Universitário da Universidade Federal do Maranhão. Unidade Presidente Dutra, conforme especificações e demais elementos técnicos constantes no Projeto e demais Anexos deste Edital. Total de Itens Licitados: 00002 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Rua Barao de Itapary, 227 - Centro SAO LUIS - MA . Entrega das Propostas: 10/12/2012 às 10h30

> VINICIUS JOSE DA SILVA NINA Diretor-Geral

(SIDEC - 07/11/2012) 154072-15258-2012NE802028

PRÓ-REITORIA DE ENSINO

EDITAL DE Nº 169, DE 5 DE NOVEMBRO DE 2012 CONVOCAÇÃO DE CANDIDATO

A Pró-Reitoria de Ensino da Universidade Federal do Maranhão, em conformidade ao Edital Nº 149/2011-PROEN (Procedimentos e cronograma de inscrição, seleção e matrícula em vagas remanescentes para ingresso no segundo semestre de 2012), CON-VOCA OS CANDIDATOS relacionados no Anexo I, Excedentes do Processo Seletivo de Vagas Remanescentes em Cursos de graduação de câmpus desta IFES para ingresso no segundo semestre letivo de 2012, para efetuarem a matrícula institucional.

1. As matrículas institucionais serão efetuadas nos dias 07 e 08 de novembro de 2012.

2. Para efetivar suas matrículas nos cursos para os quais foram selecionados, os candidatos deverão se dirigir, no horário das 08:00 às 12:00 h e das 14:00 às 18:00h (hora oficial do Estado do Maranhão), conforme o município de oferta do curso, aos seguintes locais/campi:

a) Campus Universitário de Codó - Secretaria Acadêmica -Avenida Dr. José Anselmo, 2.008, Bairro: São Benedito, Codó - MA. Telefone: (99) 3661 2340;

b) Campus Universitário de Pinheiro - Secretaria Acadêmica - Rua Raimundo José Pimenta, s/n, Bairro: Floresta, Pinheiro-MA. Telefone: (98) 3381-1454;

Telefone: (98) 3381-1454;
c) Campus Universitário de São Bernardo - Secretaria Acadêmica - Rua Projetada, s/n, Perímetro Urbano, São Bernardo-MA. Telefones: (98) 3477 1513 e (98) 3477 1526;
d) Campus do Bacanga/São Luís - DIORC/DEOAC/PROEN - Avenida dos Portugueses, 1.966, CEB Velho, Cidade Universitária, São Luís-MA. Telefones: (98) 3301 8739 e (98) 3301 8738.
3. Faz parte deste Edital (disponibilizado integralmente no effica oficial da Universidada na integrat; www.ufera by) o sequintes

sítio oficial da Universidade na internet: www.ufma.br) o seguinte

a) ANEXO I: Candidatos Excedentes do Processo Seletivo de Vagas Remanescentes 2012-2, Convocados para Matrícula.

> SONIA MARIA CORRÊA PEREIRA MUGSCHL Pró-Reitora

EDITAL Nº 170, DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012 CRONOGRAMA DE INSCRIÇÃO, SELEÇÃO E MATRÍCULA DE CANDIDATOS A VAGAS REMANESCENTES

A UNIVERSIDADE FEDERAL DO MARANHÃO/UFMA, por intermédio da Pró-Reitoria de Ensino, considerando a Resolução Nº 677 - CONSEPE, de 30 de abril de 2009, o Edital Nº 07/2011 -MEC, de 08 de junho de 2011, torna público os procedimentos e o cronograma de inscrição, seleção e matrícula de candidatos a vagas remanescentes em Cursos de Graduação de câmpus desta IFES para ingresso no segundo semestre letivo de 2012.

I - DĂS INCRIÇÕES

1. As inscrições para o processo seletivo de que trata este Edital serão realizadas exclusivamente por meio eletrônico, de 07 a 11 de novembro de 2012, conforme os prazos indicados pelo Anexo II.

2. Para efetuar sua inscrição, o candidato deverá certificar-se de que preenche todos os requisitos exigidos por este Edital e deverá adotar os seguintes procedimentos:

Documento assinado digitalmente conforme MP nº 2.200-2 de 24/08/2001, que institui a Infraestrutura de Chaves Públicas Brasileira - ICP-Brasil.

- I. Acessar o sítio oficial da Universidade na Internet (www.ufma.br) e nele selecionar o link "Vagas Remanescentes SiSU", disponível em "SERVIÇOS ON-LINE", que remeterá à página de inscrição do "Processo Seletivo UFMA/SiSU 2012-2 Vagas Rema-
- II. A partir do link referido no Item I acima, retirar a íntegra deste Edital e seus anexos;
- III. Ler com cuidado todas as instruções, de modo a fazer sua inscrição criteriosamente:
- IV. Preencher completa e corretamente o Formulário de Inscrição On-Line, de modo a efetivar adequadamente sua inscrição.
- crição Oil-Line, de inodo a cietaval adequadamente sua inscrição.

 3. A UFMA não se responsabilizará por inscrições não recebidas por motivos de ordem técnica de computadores, falhas de comunicação, congestionamento de linhas, etc., bem como outros fatores de ordem técnica que possam impossibilitar a transferência de
- 4. Cada candidato só poderá efetuar inscrição em um único Curso de Graduação. II - DA SELEÇÃO
- 5. A seleção dos candidatos às VAGAS REMANESCENTES constantes do Anexo I deste Edital será efetuada exclusivamente com base nos resultados obtidos pelos candidatos que tenham prestado o Exame Nacional do Ensino Médio/ENEM referente ao ano de 2011 de que tenham efetuado inscrição no Sistema de Seleção Unificada/SiSU para concorrer a vagas ofertadas pelos Cursos de Graduação da UF-MA para o ingresso no primeiro ou no segundo semestre letivo de 2012.
- 6. Os candidatos participantes do processo seletivo regido por este Edital serão classificados exclusivamente por ordem decrescente de pontuação obtida no ENEM 2011 e unicamente em ampla concorrência.
 - III DA MATRÍCULA
- 7. O candidato selecionado pelo presente processo deverá comparecer ao campus de oferta do Curso para o qual foi selecionado, nas datas assinaladas no Anexo II, munido dos seguintes documentos originais:
 - a) Registro Geral de Identidade (RG);
- c) Prova de quitação com o serviço militar, para os candidatos do sexo masculino, maiores de 18 anos e menores de 45
- d) Título de Eleitor e prova de quitação eleitoral, para maiores de 18 anos:
- e) Certificado de Conclusão do Ensino Médio ou estudos equivalentes, devidamente registrado ou autenticado pelo órgão com
 - f) Histórico Escolar do Ensino Médio.
- 8. Para efetivar sua matrícula na UFMA, além dos documentos originais referidos no Item 7, o candidato selecionado deverá
- a) Duas fotos 3x4 coloridas e recentes, de frente, iguais e ainda não utilizadas:
- b) Cópia do Certificado de Conclusão do Ensino Médio ou estudos equivalentes, referido na letra "e" do Item 7;
- c) Cópia do Histórico Escolar do Ensino Médio, referido na letra "f" do Item 7:
- d) Declaração assinada, de acordo com o modelo do Anexo III, de que não está cursando, nem está matriculado em qualquer curso de graduação de instituição pública (conforme o disposto na Lei nº 12.089, de 11 de novembro de 2009).
- nº 12.089, de 11 de novembro de 2009).

 9. Os candidatos que forem convocados para efetuar a matrícula e não estejam de posse dos documentos escolares exigidos no Item 7, alíneas e) e f), poderão efetuar sua matrícula mediante a apresentação de Termo de Compromisso (conforme o modelo do Anexo IV deste Edital), acompanhado de certidão ou declaração de conclusão de Ensino Médio, Técnico ou equivalente, devidamente assinada pela Direção da Escola, ficando a obrigação de, no prazo de 90 (noventa) dias, apresentarem o certificado ou diploma de conclusão do Ensino Médio, Técnico ou equivalente, devidamente registrado, e histórico escolar, sob pena de cancelamento da matrícula gistrado, e histórico escolar, sob pena de cancelamento da matrícula inicialmente deferida.
- 10. O candidato que tenha realizado estudos equivalentes ao Ensino Médio, no todo ou em parte, no exterior, deverá apresentar documento comprobatório de equivalência, expedido por Conselho Estadual de Educação.
- 11. Para efetivar suas matrículas nos cursos para os quais foram selecionados, os candidatos deverão se dirigir, no horário das 08:00 às 12:00 h e das 14:00 às 18:00 h (hora oficial do Estado do Maranhão), conforme o município de oferta do curso, aos seguintes locais/campi:
- a) Campus Universitário de Grajaú Secretaria Acadêmica -Av. Aurila Maria Santos Barros de Sousa, s/n, Bairro: Loteamento Frei Alberto Beretta, Grajaú-MA.Telefone: (99) 8852 1815;
- b) Campus Universitário de São Bernardo Secretaria Acadêmica - Rua Projetada, s/n, Perímetro Urbano, São Bernardo-MA. Telefones: (98) 3477 1513 e (98) 3477 1526; IV - DAS DISPOSIÇÕES FINAIS
- 12. A Comissão Permanente de Vestibular (COPEVE) da UFMA é a responsável pela coordenação e supervisão geral de todo o processo de ingresso dos candidatos nos cursos de graduação da UFMA e, por intermédio da Pró-Reitoria de Ensino (PROEN), divulgará, sempre que necessário, Editais e Avisos Oficiais sobre o processo.
- 13. O Diretor do DEOAC/PROEN, assessorado pela CO-PEVE e pela Comissão de Validação de Matrículas, é o Responsável Institucional pela operação do Sistema Acadêmico e pela efetivação das matrículas institucionais dos candidatos selecionados pelo Processo Seletivo SiSU/UFMA 2012-2.

- 14. Para informações adicionais, o candidato poderá entrar em contato com o Departamento de Desenvolvimento e Organização Acadêmica/DEOAC (situado na Avenida dos Portugueses, 1.966, CEB Velho, Campus do Bacanga), por meio dos telefones (98) 3301-8737, 3301-8738, 3301-8739 ou pelo e-mail ingresso.estudante@uf-
- 15. O candidato que não atender a todas as exigências e prazos deste Edital não terá sua matrícula efetivada e perderá a vaga para a qual foi selecionado.
- 16. Caso as vagas remanescentes ofertadas por este Edital não seiam integralmente preenchidas no prazo indicado para as matrículas da Primeira Chamada, a UFMA convocará os candidatos excedentes até que todas as vagas sejam ocupadas, por meio de Chamadas UFMA para excedentes de vagas remanescentes, disponibilizadas a partir do sítio oficial da Universidade na internet:
- www.ufma.br.

 17. É de responsabilidade exclusiva dos candidatos a observância dos procedimentos e prazos estabelecidos nas normas que regulamentam o presente processo de seleção, bem como os documentos exigidos para a matrícula, inclusive o horário de atendimento.
- 18. Os casos omissos serão deliberados pela COPEVE, e encaminhados sob a forma de Portaria do Pró-Reitor de Ensino.
- 19. Fazem parte deste Edital (disponibilizado integralmente no sítio oficial da Universidade na internet: www.ufma.br) os seguintes anexos:
 - a) Anexo I: Quadro de Vagas Remanescentes para 2012-2;
 - b) Anexo II : Cronograma Geral do Processo Seletivo;
 c) Anexo III: Modelo de Declaração de não ocupação de
- duas vagas públicas (nos termos da Lei 12.089, de 11 de novembro de
- d) Anexo IV: Modelo de termo de compromisso para candidatos que não estejam de posse de documentos escolares, conforme

SONIA MARIA CORRÊA PEREIRA MUGSCHL

PRÓ-REITORIA DE GESTÃO E FINANÇAS

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 122/2012 - UASG 154041

Nº Processo: 010076/2012-01 . Objeto: Prestação de serviços de Nº Processo: 010076/2012-01 . Objeto: Prestação de serviços de apoio tecnico e estrutural à execução dos Cursos de Graduação em Educação Fisica e Letras (Ingles) do Programa especial de Formação de Professores para a educação Básica - PROEB, autorizada pela resolução nº 920 - CONSEP, de 12/06/2012, dirigido para professores no municipio de Palmeirandia. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24º, Inciso XIII da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Prestar apoio tecnico e estrutural a execução dos Cursos de graduação. Declaração de Dispensa em 22/10/2012 . MARIA DE FATIMA DA SILVA FONTELES . Assessora de Convenios Ratificação em 01/11/2012 . IOSE AMERICO sessora de Convenios . Ratificação em 01/11/2012 . JOSE AMERICO DA COSTA BARROQUEIRO . Pro-reitor de Gestão e Finanças . Valor Global: R\$ 1.254.141,84 . CNPJ CONTRATADA : 07.060.718/0001-12 FUNDACAO SOUSANDRADE DE APOIO AO DESENVOL DA UFMA.

(SIDEC - 07/11/2012) 154041-15258-2012NE800632

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 123/2012 - UASG 154041

Nº Processo: 012988/2012-18 . Objeto: Prestar apoio tecnico e estrutural a execução do Projeto de extensão PROFEPMA: Formação Continuada em educação patrimonial no Municipio de Alcantara/MA. 3ª etapa. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XIII da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Prestar apoio tecnico e estrural a execução do Projeto. Declaração de Dispensa em 09/10/2012 . MARIA DE FATIMA DA SILVA FONTELES . Assessora de Convenios . Ratificação em 01/11/2012 . JOSE AME-RICO DA COSTA BARROQUEIRO . Pro-reitor de Gestão e Fi-nanças . Valor Global: R\$ 156.825,00 . CNPJ CONTRATADA : 07.060.718/0001-12 FUNDACAO SOUSANDRADE DE APOIO AO DESENVOL DA UFMA.

(SIDEC - 07/11/2012) 154041-15258-2012NE800632

PRÓ-REITORIA DE RECURSOS HUMANOS

EXTRATOS DE CONTRATOS

Nº 342 PROCESSO Nº 23115.8200/2012-61. LOCATÁRIO: Universidade Federal do Maranhão. LOCADOR: LUIZIANE SILVA SA-RAIVA. Objetivo: Ministrar aulas como Professor Substituto. VA-LOR MENSAL: Equivalente a Professor Auxiliar (Especialista). PRAZO DE VIGÊNCIA: vigerá a partir do início de suas atividades, este limitado ao prazo de 6 (seis) meses, com possibilidade de renovação de 6 em 6 meses, não podendo exceder a 24 (vinte e quatro) meses no seu total. DATA DA ASSINATURA: 30 de outubro de

Nº 352 PROCESSO Nº 23115.11656/2012-16. LOCATÁRIO: Universidade Federal do Maranhão. LOCADOR: KENIA CARLOS SANTANA ARRIVABENE. OBJETIVO: Prorrogar por 06 (seis) meses, o Contrato de Prestação de Serviços n.º 230/2011-GR. DATA DA ASSINATURA: 07 de outubro de 2012.

Nº 353 PROCESSO Nº 23115.10825/2012-92. LOCATÁRIO: Universidade Federal do Maranhão. LOCADOR: SAMEA CRISTINA SANTOS GOMES. OBJETIVO: Prorrogar por 06 (seis) meses, o Contrato de Prestação de Serviços n.º 204/2011-GR. DATA DA AS-SINATURA: 07 de outubro de 2012.

Nº 357 PROCESSO Nº 23115.11819/2012-52. LOCATÁRIO: Universidade Federal do Maranhão. LOCADOR: JACIRA DO NAS-CIMENTO SERRA. OBJETIVO: Prorrogar por 06 (seis) meses, o Contrato de Prestação de Serviços n.º 87/2012-GR. DATA DA AS-SINATURA: 10 de outubro de 2012.

Nº 359 PROCESSO Nº 23115.13122/2012-16. LOCATÁRIO: Universidade Federal do Maranhão. LOCADOR: BRENO LUCIANO DE ARAÚJO. OBJETIVO: Prorrogar por 06 (seis) meses, o Contrato de Prestação de Serviços n.º 131/2012-GR. DATA DA ASSINA-TURA: 11 de outubro de 2012.

Nº 362 PROCESSO Nº 23115.13970/2012-25. LOCATÁRIO: Universidade Federal do Maranhão. LOCADOR: ZAIRA SABRY AZAR. OBJETIVO: Prorrogar por 06 (seis) meses, o Contrato de Prestação de Serviços n.º 45/2011-GR. DATA DA ASSINATURA: 22 de setembro de 2012.

Nº 367 PROCESSO Nº 23115.12342/2012-22. LOCATÁRIO: Universidade Federal do Maranhão. LOCADOR: LEONARDO ALBU-QUERQUE MARQUES. OBJETIVO: Prorrogar por 06 (seis) meses, o Contrato de Prestação de Serviços n.º 53/2010-GR. DATA DA ASSINATURA: 13 de outubro de 2012.

Nº 382 PROCESSO Nº 23115.12644/2012-09. LOCATÁRIO: Universidade Federal do Maranhão. LOCADOR: ALINE SAMPIERI TONELLO BENAZZI. OBJETIVO: Prorrogar por 06 (seis) meses, o Contrato de Prestação de Serviços n.º 64/2011-GR. DATA DA AS-SINATURA: 20 de outubro de 2012.

№ 388 PROCESSO № 23115 13801/2012-95 LOCATÁRIO: Universidade Federal do Maranhão. LOCADOR: CILICIA DIAS DOS SANTOS BELFORT BRITO. OBJETIVO: Prorrogar por 06 (seis) meses, o Contrato de Prestação de Serviços n.º 66/2011-GR. DATÁ DA ASSINATURA: 26 de outubro de 2012.

Nº 389 PROCESSO Nº 23115.12226/2012-11. LOCATÁRIO: Universidade Federal do Maranhão. LOCADOR: JOUSECLEA RIOS PEREIRA. OBJETIVO: Prorrogar por 06 (seis) meses, o Contrato de Prestação de Serviços n.º 75/2011-GR. DATA DA ASSINATURA: 28 de outubro de 2012.

Nº 390 PROCESSO Nº 23115.13259/2012-71. LOCATÁRIO: Universidade Federal do Maranhão. LOCADOR: SONIA ZULMA SA-LAZAR CARO. OBJETIVO: Prorrogar por 06 (seis) meses, o Contrato de Prestação de Serviços n.º 74/2011-GR. DATA DA ASSI-NATURA: 28 de outubro de 2012.

Nº 398 PROCESSO Nº 23115.14199/2012-11. LOCATÁRIO: Universidade Federal do Maranhão. LOCADOR: GERALDINE CECILE ELISABETH GAUTHIER DE SOUSA. OBJETIVO: Prorrogar por 06 (seis) meses, o Contrato de Prestação de Serviços n.º 63/2011-GR. DATA DA ASSINATURA: 28 de outubro de 2012.

EXTRATO DE CONVÊNIO

Nº 003.017.090/2012. CONVENENTES: CP Eletrônica S.A e a Universidade Federal do Maranhão - UFMA. OBJETO: cooperação e Intercâmbio Científico e Tecnológico entre no campo das técnicas e tecnologias de informática e automação industrial, cobrindo áreas de interesse comum. DATA DA ASSINATURA: 26 de outubro de 2012.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Nº 341 AO CONTRATO DE PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS Nº 177/2011-GR. LOCATÁRIO: Universidade Federal do Maranhão. LOCADOR: KLEYTON LOPES VIEIRA. OBJETO: mudar a Cláusula Ouarta do instrumento original do Contrato de Prestação de Serviços. DATA DA ASSINATURA: 19 de outubro de 2012.

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL **DE MATO GROSSO**

EXTRATOS DE CONVÊNIOS

Espécie: Termo de Convênio nº 082/PROEG/FUFMT/2012. Partes: Fundação Universidade Federal de Mato Grosso e Arte Pharma Medicamentos Iporá Ltda. Objetivo: Proporcionar aos acadêmicos regularmente matriculados nos cursos de graduação, a oportunidade de estágio curricular obrigatório e não obrigatório, como forma de complementação do ensino e da aprendizagem. Assinatura: 31/10/2012. Vigência: 05 anos. Assinam: Myrian Thereza de Moura Serra, Pró-Reitora de Ensino de Graduação/FUFMT e pela Arte Pharma Medicamentos Iporá Ltda; Darlene Gonçalves/Farmacêutica.

54

Espécie: Termo de Convênio nº080 /PROEG/FUFMT/2012. Partes: Fundação Universidade Federal de Mato Grosso e Defensoria Pública do Estado de Mato Grosso. Objetivo: Proporcionar aos acadêmicos regularmente matriculados nos cursos de graduação, a oportunidade de estágio curricular obrigatório e não obrigatório, como forma de complementação do ensino e da aprendizagem. Assinatura: 30/10/2012. Vigência: 05 anos. Assinam: Myrian Thereza de Moura Serra, Pró-Reitora de Ensino de Graduação/FUFMT e pela Defensoria Pública do Estado de Mato Grosso. Hércules da Silva Gahyva.

Espécie: Termo de Convênio nº 083/PROEG/FUFMT/2012. Partes: Fundação Universidade Federal de Mato Grosso e Hospital Evangélico de Iporá/GO. Objetivo: Proporcionar aos acadêmicos regularmente matriculados nos cursos de graduação, a oportunidade de estágio curricular obrigatório e não obrigatório, como forma de complementação do ensino e da aprendizagem. Assinatura: 31/10/2012. Vigência: 05 anos. Assinam: Myrian Thereza de Moura Serra, Pró-Reitora de Ensino de Graduação/FUFMT e pelo Hospital Evangélico de Iporá/GO, Girlene Sousa da Costa/Farmacêutica.

Espécie: Termo de Convênio nº 084/PROEG/FUFMT/2012. Partes: Fundação Universidade Federal de Mato Grosso e Prefeitura Municipal de Primavera do Leste . Objetivo: Proporcionar aos acadêmicos regularmente matriculados nos cursos de graduação, a oportunidade de estágio curricular obrigatório e não obrigatório, como forma de complementação do ensino e da aprendizagem. Assinatura: 31/10/2012. Vigência: 05 anos. Assinam: Myrian Thereza de Moura Serra, Pró-Reitora de Ensino de Graduação/FUFMT e pela Prefeitura Municipal de Primavera do Leste, Gabriela C. Gimenes.

Espécie: Termo de Convênio nº 088/PROEG/FUFMT/2012. Partes: Fundação Universidade Federal de Mato Grosso e Drogaria Santa Ana. Objetivo: Proporcionar aos acadêmicos regularmente matriculados nos cursos de graduação, a oportunidade de estágio curricular obrigatório e não obrigatório, como forma de complementação do ensino e da aprendizagem. Assinatura: 31/10/2012. Vigência: 05 anos. Assinam: Myrian Thereza de Moura Serra, Pró-Reitora de Ensino de Graduação/FUFMT e pela Drogaria Santa Ana, Poliana C. Fratari Oueiroz.

Espécie: Termo de Convênio nº 085/PROEG/FUFMT/2012. Partes: Fundação Universidade Federal de Mato Grosso e Hospital e Maternidade Nossa Senhora de Fátima Ltda. Objetivo: Proporcionar aos acadêmicos regularmente matriculados nos cursos de graduação, a oportunidade de estágio curricular obrigatório e não obrigatório, como forma de complementação do ensino e da aprendizagem. Assinatura: 31/10/2012. Vigência: 05 anos. Assinam: Myrian Thereza de Moura Serra, Pró-Reitora de Ensino de Graduação/FUFMT e pelo Hospital e Maternidade Nossa Senhora de Fátima Ltda; Virgínia Gonçalves/Farmacêutica.

Espécie: Termo de Convênio nº 089/PROEG/FUFMT/2012. Partes: Fundação Universidade Federal de Mato Grosso e Drogaria Futura Ltda. Objetivo: Proporcionar aos acadêmicos regularmente matriculados nos cursos de graduação, a oportunidade de estágio curricular obrigatório e não obrigatório, como forma de complementação do ensino e da aprendizagem. Assinatura: 31/10/2012. Vigência: 05 anos. Assinam: Myrian Thereza de Moura Serra, Pró-Reitora de Ensino de Graduação/FUFMT e pela Drogaria Futura Ltda., Marco Aurélio Santes de Costa.

Espécie: Termo de Convênio nº 087/PROEG/FUFMT/2012. Partes: Fundação Universidade Federal de Mato Grosso e Hospital Municipal de Juara. Objetivo: Proporcionar aos acadêmicos regularmente matriculados nos cursos de graduação, a oportunidade de estágio curricular obrigatório e não obrigatório, como forma de complementação do ensino e da aprendizagem. Assinatura: 31/10/2012. Vigência: 05 anos. Assinam: Myrian Thereza de Moura Serra, Pró-Reitora de Ensino de Graduação/FUFMT e pelo Hospital Municipal de Juara, Rosangela de Campos Ramo.

Espécie: Termo de Convênio nº 090/PROEG/FUFMT/2012. Partes: Fundação Universidade Federal de Mato Grosso e MedBarra Hospital e Maternidade. Objetivo: Proporcionar aos acadêmicos regularmente matriculados nos cursos de graduação, a oportunidade de estágio curricular obrigatório e não obrigatório, como forma de complementação do ensino e da aprendizagem. Assinatura: 31/10/2012. Vigência: 05 anos. Assinam: Myrian Thereza de Moura Serra, Pró-Reitora de Ensino de Graduação/FUFMT e pela MedBarra Hospital e Maternidade. Antônio Bueno Júnior.

Espécie: Termo de Convênio nº 092/PROEG/FUFMT/2012. Partes: Fundação Universidade Federal de Mato Grosso e Drogaria Droga-Farma. Objetivo: Proporcionar aos acadêmicos regularmente matriculados nos cursos de graduação, a oportunidade de estágio curricular obrigatório e não obrigatório, como forma de complementação do ensino e da aprendizagem. Assinatura: 31/10/2012. Vigência: 05 anos. Assinam: Myrian Thereza de Moura Serra, Pró-Reitora de Ensino de Graduação/FUFMT e pela Drogaria Droga-Farma, José Augusto Teiveira

Espécie: Termo de Convênio nº 094/PROEG/FUFMT/2012. Partes: Fundação Universidade Federal de Mato Grosso e Drogaria Silveira Ltda. Objetivo: Proporcionar aos acadêmicos regularmente matriculados nos cursos de graduação, a oportunidade de estágio curricular obrigatório e não obrigatório, como forma de complementação do ensino e da aprendizagem. Assinatura: 31/10/2012. Vigência: 05 anos. Assinam: Myrian Thereza de Moura Serra, Pró-Reitora de Ensino de Graduação/FUFMT e pela Drogaria Silveira Ltda.; Francisco Assis da Silva.

Espécie: Termo de Convênio nº 093/PROEG/FUFMT/2012. Partes: Fundação Universidade Federal de Mato Grosso e Drogaria Mãe e Filhos Ltda. Objetivo: Proporcionar aos acadêmicos regularmente matriculados nos cursos de graduação, a oportunidade de estágio curricular obrigatório e não obrigatório, como forma de complementação do ensino e da aprendizagem. Assinatura: 31/10/2012. Vigência: 05 anos. Assinam: Myrian Thereza de Moura Serra, Pró-Reitora de Ensino de Graduação/FUFMT e pela Drogaria Mãe e Filhos Ltda; Cleides da Silva Nascimento.

Espécie: Termo de Convênio nº 095/PROEG/FUFMT/2012. Partes: Fundação Universidade Federal de Mato Grosso e Drogaria Estrela Guia. Objetivo: Proporcionar aos acadêmicos regularmente matriculados nos cursos de graduação, a oportunidade de estágio curricular obrigatório e não obrigatório, como forma de complementação do ensino e da aprendizagem. Assinatura: 31/10/2012. Vigência: 05 anos. Assinam: Myrian Thereza de Moura Serra, Pró-Reitora de Ensino de Graduação/FUFMT e pela Drogaria Estrela Guia, Danilo Oliveira Braga.

Espécie: Termo de Convênio nº 096/PROEG/FUFMT/2012. Partes: Fundação Universidade Federal de Mato Grosso e Drogaria Drogatem Objetivo: Proporcionar aos acadêmicos regularmente matriculados nos cursos de graduação, a oportunidade de estágio curricular obrigatório e não obrigatório, como forma de complementação do ensino e da aprendizagem. Assinatura: 31/10/2012. Vigência: 05 anos. Assinam: Myrian Thereza de Moura Serra, Pró-Reitora de Ensino de Graduação/FUFMT e pela Drogaria Drogatem, Maria Gorete.

Espécie: Termo de Convênio nº097/PROEG/FUFMT/2012. Partes: Fundação Universidade Federal de Mato Grosso e Drogaria Arthur Ltda. Objetivo: Proporcionar aos acadêmicos regularmente matriculados nos cursos de graduação, a oportunidade de estágio curricular obrigatório e não obrigatório, como forma de complementação do ensino e da aprendizagem. Assinatura: 31/10/2012. Vigência: 05 anos. Assinam: Myrian Thereza de Moura Serra, Pró-Reitora de Ensino de Graduação/FUFMT e pela Drogaria Arthur Ltda.; Katilce Costa Fonseca.

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 77/2012 - UASG 154045

Nº Processo: 23108.038454/12-7 . Objeto: Prestação de serviços de suporte técnicos . Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24º, Inciso XIII da Lei nº 8.666 de 21/06/1993 . Justificativa: Art. 24 inc. XIII Declaração de Dispensa em 06/11/2012 . ELVIRO DE AMORIM . Gerente de Suprimentos . Ratificação em 06/11/2012 . VALERIA CALMON CERISARA . Pró-reitora . Valor Global: R\$ 1.350.968,80 . CNPJ CONTRATADA : 04.845.150/0001-57 FUNDACAO DE APOIO E DESENVOLVIMENTO DA UNI-VERSIDADE FEDEAL DE MATO GROSSO.

(SIDEC - 07/11/2012) 154045-15262-2012NE800088

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: Segundo Termo Aditivo nº157/FUFMT/2012 ao Contrato nº 143/FUFMT/2010. Partes: Fundação Universidade Federal de Mato Grosso - FUFMT e Fundação Uniselva. Objetivo: Alterar a vigência do projeto "Curso de Especialização em Gestão de Sistema de Saúde-TC 029/2009- V Turma", por mais 12 meses. Assinatura: 01/11/2012. Vigência: 31/12/2013. Assinam: Maria Lúcia Cavalli Neder, Reitora/FUFMT e pela Fundação Uniselva, Sérgio Henrique allemand Motta/Diretor Geral.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 135/2012 - UASG 154045

Número do Contrato: 15/2012. Nº Processo: 23108.040166/12-2.

TOMADA DE PREÇOS N° 10/2011 Contratante: FUNDACAO UNI-VERSIDADE FEDERAL DE -MATO GROSSO. CNPJ Contratado: 03375506000173. Contratado : TLT CONSTRUCOES LTDA - EPP - Objeto: Alteração do prazo de vigência e do prazo de execução para mais 04 meses. Fundamento Legal: 8.666/93 e suas alterações . Data de Assinatura: 11/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 154045-15262-2012NE800088

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 121/2012 - UASG 154045

 N° Processo: 23108.035018/12-9 . Objeto: Pregão Eletrônico - Eventual e futura aquisição de equipamentos de rede para atendimento das demandas da Fundação Universidade Federal de Mato Grosso/FUFMT. Total de Itens Licitados: 00016 . Edital: 08/11/2012 de 08h30 às 12h00 e de 14h às 17h59 . Endereço: Av.fernando C. Costa N.2367 Bairro Boa Esperança Cuiaba Mt Boa Esperança - CUIABA - MT . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

LIDIANE OLIVEIRA DA SILVA Pregoeira

(SIDEC - 07/11/2012) 154045-15262-2012NE800088

PREGÃO Nº 129/2012 - UASG 154045

Nº Processo: 23108.042544/12-8. Objeto: Pregão Eletrônico - A presente licitação tem como objeto o registro de preços para eventual aquisição de Veículos Automotores, para atender as demandas da Fundação Universidade Federal de Mato Grosso FUFMT. Total de Itens Licitados: 00004. Edital: 08/11/2012 de 08h30 às 12h30 e de 14h às 17h59. Endereço: Av.fernando C. Costa N.2367 Bairro Boa Esperança Cuiaba Mt CUIABA - MT. Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

EDILSON PEREIRA MARINS Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 154045-15262-2012NE800088

AVISO DE REABERTURA DE PRAZO PREGÃO Nº 84/2012

Comunicamos a reabertura de prazo da licitação supracitada, processo N^2 23108.032310/12-6. , publicada no D.O.U de 19/09/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de PLANETÁRIO OPTO-MECÂNICO PARA ATENDER AS NECESSIDADES DO CENTRO DE VIVÊNCIA CIENTÍFICO CULTURAL DO CAMPUS UNIVERSITÁRIO DO ARAGUAIA DA FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE MATO GROSSO - FUFMT. Novo Edital: 08/11/2012 das 08h30 às 12h00 e d14h30 às 17h30 . Endereço: Av.fernando C. Costa N.2367 Bairro Boa Esperança Cuiaba Mt Boa Esperança - CUIABA - MT Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 22/11/2012, às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br.

LIDIANE OLIVEIRA DA SILVA Pregoeira

(SIDEC - 07/11/2012) 154045-15262-2012NE800088

AVISO DE REVOGAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 10/2012

Fica revogada a licitação supracitada, referente ao processo Nº 23108.014144/12-0. Objeto: Reforma Geral do Bloco F (ICET), Banheiros da FAMEV, Execução de dois poços artesianos na Fazenda Experimental, Execução de Elevadores no Centro de Ciências Sociais e CPD no Campus da Universidade Federal de Mato Grosso em Cuisbá

MARIA DE FATIMA XAVIER Presidente da CPL

(SIDEC - 07/11/2012) 154045-15404-2012NE800088

AVISO DE SUSPENSÃO PREGÃO Nº 109/2012

Comunicamos a suspensão da licitação supracitada, publicada no D.O.U em 25/10/2012. Objeto: Pregão Eletrônico - A presente licitação tem como objeto o registro de preços para eventual aquisição de Equipamentos para adequação dos Laboratórios de Graduação do Curso de Engenharia Mecânica do Campus de Rondonópolis e do Campus de Cuiabá da Fundação Universidade Federal de Mato Grosso - FUFMT.

EDILSON PEREIRA MARINS Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 154045-15262-2012NE800088

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 87/2012

A Fundação Universidade Federal do Mato Grosso - FUFMT torna público o resultado do Pregão 087/2012. Licitantes vencedoras por CNPJ: 05.982.535/0001-29; 08.371.036/0001-93; 10.383.260/0001-47; 11.961.713/0001-38; 14.124.993/0001-18. Valor Global: R\$11.571,70

LIDIANE OLIVEIRA DA SILVA Pregoeira

(SIDEC - 07/11/2012) 154045-15262-2012NE800088

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO MATO GROSSO DO SUL

EXTRATO DE TERMO ADITIVO N^2 4/2012 - UASG 154054

Número do Contrato: 85/2011

Numero do Contrato: 83/2011.

Nº Processo: 23104009957201110.

TOMADA DE PREÇOS Nº 8/2011 Contratante: FUNDACAO UNIVERSIDADE FEDERAL DE -MATO GROSSO DO SUL. CNPJ
Contratado: 01871675000179. Contratado : M3 CONSTRUTORA
LTDA -Objeto: Prorrogar o prazo de execução dos serviços por mais
sessenta (60) dias corridos a partir de 28.09.2012 até 26.11.2013. b) prorrogar oprazo de vigência contratual por mais sessenta (60) dias a partir de 14.01.2013 até 14.03.2013. c) incluir no valor total da obra parti de 14-01-2613 et 14-03-2613. c) filotif lio valor total de obra o acréscimode R\$ 58.046,38, referente ao orçamento contidonos Officios 288/2012 e 292/2012 AM3. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 . Vigência: 14/01/2013 a 14/03/2013. Valor Total: R\$58.046,38. Fonte: 112000000 - 2012NE802806. Data de Assinatura: 23/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 154054-15269-2012NE800168

PRÓ-REITORIA DE ENSINO DE GRADUAÇÃO

EDITAL PREG Nº 158, DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012 ALTERA EDITAL DO CONCURSO PÚBLICO PARA INGRESSO NA CARREIRA DO MAGISTÉRIO SUPERIOR NAS CLASSES DE PROFESSOR ADJUNTO, ASSISTENTE E AUXILIAR

O PRÓ-REITOR DE ENSINO DE GRADUAÇÃO da Fundação Universidade Federal de Mato Grosso do Sul, no uso de suas atribuições legais, torna pública a retificação do Edital Preg nº 157, de 31 de outubro de 2012, publicado no DOU nº 213, de 05-11-2012, seção 3, págs. 54 a 63, que passa a vigorar com as seguintes alterações:

1. No Anexo I- Áreas, Formação, Lotação, Nº Vagas, Regime De Trabalho E Classe, leia-se:
(589) Grande Área/ Área: Ciências da Saúde/ Fisioterapia/

Saúde Coletiva:

Número de Vagas: 02 (01 ampla concorrência - 01 reserva PCD).

(605) Grande Área/Área: Ciências Exatas e da Terra/ Física/ Física da Matéria Condensada:

Graduação em: Física; e

Número de Vagas: 02 (01 ampla concorrência - 01 reserva

PCD) (749) Grande Área/ Área: Engenharias/ Engenharia Civil

1. Graduação em: Engenharia Civil ou Engenharia Ambiental; e

(754) Grande Área/Área: Engenharias

1. Graduação em: Geografia ou Engenharia Civil ou Agronomia; e

2. Doutorado em: (Grande Área/Área CAPES: Multidisci-plinar/Ciências Ambientais) Meio Ambiente e Desenvolvimento ou Ciências Ambientais ou Desenvolvimento Sustentável; ou

Doutorado em: (Grande Área/Área CAPES) Ciências Agrá-

(758) Grande Área/Área: Engenharias/ Engenharia Civil/ Construção Civil

Número de Vagas: 02 (01 ampla concorrência - 01 reserva

PCD)

(774) Grande Área/Área: Ciências Agrárias/ Medicina Veterinária/ Clínica e Cirurgia Animal/ Anestesiologia Animal

2. Doutorado em: (Grande Área/Área CAPES: Ciências Agrárias/Medicina Veterinária) Medicina Veterinária ou Ciência Animal mal ou Ciências Animais ou Ciências Veterinárias ou Cirurgia Veterinária ou Medicina Veterinária ou Saúde Animal ou Veterinária;

(635) Grande Área/Área: Ciências Humanas/ Filosofia/ História da Filosofia
2. Especialização em: Filosofia ou Educação.
(644) Grande Área/Área: Ciências Agrárias

l. Graduação em: Bacharelado em Engenharia Florestal ou Agronomia ou Ciências Econômicas ou Economia Doméstica ou Co-operativismo ou Administração de Cooperativas; e

(677) Grande Área/Área: Ciências Sociais Aplicadas/ Ad-

ministração

2. Mestrado e/ou Doutorado em: (Grandes Áreas/Áreas CA-PES) Ciências Sociais Aplicadas/Administração ou Ciência da Informação; ou Ciências Exatas e da Terra/Ciência da Computação ou

formação; ou Ciencias Exatas e da Terra/Ciencia da Computação ou Engenharias/Engenharia de Produção.

(688) Grande Área/Área: Ciências Exatas e da Terra/ Ciência da Computação/ Metodologia e Técnicas da Computação

2. Especialização em: Área de Computação

(770) Grande Área/Área: Ciências Humanas/ Psicologia

1. Graduação em: Psicologia; e

2. Mestrado e/ou Doutorado em: (Grande Área/Área CAPES: Ciências Humanas/Psicologia) Psicologia; ou

Mestrado e/ou Doutorado em: (Grande Área/Área CAPES:

Ciências Humanas/Antropologia) Antropologia; ou Mestrado e/ou Doutorado em: (Grande Área/Área CAPES: Multidisciplinar/Ciências Ambientais) Meio Ambiente e Desenvolvimento Regional.

2. No Anexo III - Conteúdo Programático e Bibliografia,

(770) Grande Área/ Área: Ciências Humanas/ Psicologia

PROGRAMA:

1. Teorias da Aprendizagem.

Psicologia do Desenvolvimento.

3. Teoria Behaviorista.

4. Motivação e Teoria Cognitiva.

5. Aprendizagem e Desenvolvimento: principais enfoques psicológicos

6. Relações entre desenvolvimento motor, emocional e psi-cológico: Henri Wallon

7. Da perícia à psicologia judicial

8. Direito e psicologia.
-BIBLIOGRAFIA:
- BERGAMINI, C. W. Psicologia Aplicada à Administração

de empresas: psicologia do comportamento organizacional. São Paulo: Atlas, 1990. ROBBINS, S. P. Comportamento Organizacional. 11. ed. São

Paulo: Prentice Hall, 2006.
- CASTRO, C. A. P. Sociologia Aplicada à Administração.

2ª ed. São Paulo: Atlas, 2003. - FREITAS, A. B. de. A Psicologia, o Homem e a Empresa.

São Paulo: Atlas, 1991. - BERNARDES, C. e MARCONDES, R. C. Sociologia apli-

cada à administração. 5ª. ed. São Paulo: Saraiva, 2005.

- HAMPTON, D. R. Administração: comportamento organizacional. São Paulo: McGraw-Hill, 1990.

- AGUIAR, M.A.F. de Psicologia Aplicada à Administração;

introdução à psicologia organizacional. São Paulo: Atlas, 1981.
- CAFÉ, M. Psicanálise e direito. São Paulo: Quartier Latin, 2003. LÓPEZ, E. M. Manual de psicologia jurídica. 2. ed. Campinas: LZN. 2005. TRINDADE, J. Manual de psicologia jurídica para operadores do direito. Porto Alegre: Livraria do Advogado, 2004.

- ADRADOS, I. Manual de psicodiagnóstico e diagnóstico diferencial. Rio de Janeiro: Vozes, 1980. ALTAVILHA, E. Psicologia judiciária. Coimbra: Armênio Amado,1982. - BURT, H. Psicologia judiciária. Coimbra: Coimbra Editora, 1982.

3. Permanecem inalteradas as demais disposições.

HENRIOUE MONGELLI

NÚCLEO DE HOSPITAL UNIVERSITÁRIO

EXTRATO DE CONTRATO Nº 29/2012 - UASG 154357

Nº Processo: 23447000719201249.

DISPENSA Nº 178/2012 Contratante: FUNDACAO UNIVERSIDA-DE FEDERAL DE -MATO GROSSO DO SUL. CNPJ Contratado: DE FEDERAL DE -MATO GROSSO DO SUL. CNP3 Contratado: 05539682000129. Contratado : DOURASER PRESTADORA DE SERVICOS DELIMPEZA E CONSERVACA. Objeto: Contratação emergencial de empresa especializada em prestação de serviços continuados de execução indireta. Fundamento Legal: Lei 8666/93. Vigência: 27/09/2012 a 26/03/2013. Valor Total: R\$2.420.487,24. Fonte: 153000000 - 2012NE801649. Data de Assinatura: 27/09/2012 27/09/2012.

(SICON - 07/11/2012) 154357-15269-2012NE800635

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO N^2 173/2012 - UASG 154357

 $N^{\rm e}$ Processo: 23447000819201275 . Objeto: Aquisição do medicamento Colistina 150MG Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso I da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Pedido do Serviço de Controle de Infecção Hospitalar - SCIH/NHU/UFMS, pela falta do antimicrobiano Polimixina B. Declaração de Inexigibilidade em 06/11/2012 . RILDON VAZ DA SIL-VA . Diretor Administrativo do Nhu . Ratificação em 06/11/2012 . JOSE CARLOS DORSA VIEIRA PONTES . Diretor-Geral do Nhu/ufms . Valor Global: R\$ 131.200,00 . CNPJ CONTRATADA : 38.909.503/0001-57 OPEM REPR ESENTACAO IMPORTADORA EXPORTADORA E DISTR.LTDA

(SIDEC - 07/11/2012) 154357-15269-2012NE800635

PRÓ-REITORIA DE ADMINISTRAÇÃO

AVISO DE REVOGAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 7/2012

Fica revogada a licitação supracitada, referente ao processo Nº 23104005853201136. Objeto: Concessão administrativa de uso de espaço físico no Campus de Nova Andradina, com a finalidade específica de exploração de serviços de reprografia e impressão.

> CLAODINARDO FRAGOSO DA SILVA Pró-Reitor

(SIDEC - 07/11/2012) 154054-15269-2012NE800168

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL **DE OURO PRETO**

EXTRATO DE CONTRATO Nº 113/2012

Espécie: Termo de Contrato nº 113/2012 celebrado entre a Universidade Federal de Ouro Preto e José Antônio Xavier. Objeto: Venda e retirada dos restos de ingesta e resíduos alimentícios

produzidos nos Restaurantes Universitários da UFOP- RECAM e REMOP.

Licitação: Convite nº. 003/2012

Vigência: 06/11/2012 a 05/11/2014. Data da assinatura: 06/11/2012.

Assinam: Pela UFOP: Prof. Dr. João Luiz Martins, Reitor. Pelo Contratado: Sr. José Antônio Xavier.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 98/2012 - UASG 154046

Número do Contrato: 54/2012

Nº Processo: 23109-0061/2012-0. PREGÃO SISPP Nº 18/2012 Contratante: UNIVERSIDADE FEDE-RAL DE OURO PRETOCNPJ Contratado: 16501066000103. Contratado: COOPERATIVA DE CONSUMO DOS -MORADORES DA REGIAO DOS INCO. Objeto: Altera a subcláusula 8.1 do Contrato nº 054/2012. Fica alterado o valor inicial. Fundamento Legal: Art. 65, I, "b", ÷1°, da Lei 8.666/93. Vigência: 23/10/2012 a 31/12/2012. Valor Total: R\$750,79. Fonte: 112000000 - 2012NE800488. Data de Assinatura: 23/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 154046-15263-2012NE800409

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 138/2012 - UASG 154046

Nº Processo: 2310900507201254 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de aparelhos e utensílios domésticos, equipamentos para áudio, vídeo e foto, máquinas e ferramentas de oficinas. Total de Itens video e 1010, maquinas e terramentas de oficinas. 101ai de 11eñs Licitados: 00026 . Edital: 08/11/2012 de 08h30 às 11h30 e de 13h às 16h30 . Endereço: Campus Universitario Morro do Cruzeiro - Bauxita - OURO PRETO - MG . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

ALVARO GUARDA Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 154046-15263-2012NE800409

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO № 94/2012

Foram declaradas vencedoras as empresas: SOLUCOES HI-Foram declaradas vencedoras as empresas: SOLUCOES HIDRAULICAS COMERCIO DE MATERIAIS HIDRAULICOS, CENTER SPONCHIADO LTDA - EPP, DAVOP COMERCIAL DE FERRAGENS E MATERIAIS PARA CONSTRUCAO, SEILONSKI & OLIVEIRA LTDA - ME, PAULO SERGIO DE SOUZA CPF 789.253.126-20 - EPP, L&R MATERIAIS PARA CONSTRUCAO LTDA - ME, C.E. MACEDO E CIA LTDA - ME, J.J. VITALLI ME, COMERCIAL PARANAIBA LTDA - ME, TROIANA EQUIPAMENTOS LTDA - ME, AGANEX COMERCIAL LTDA - ME, PADERNI & ROZERA LTDA - ME, MERCEARIA INDIANOPOLIS LTDA - EPP e COMERCIAL GUTIERREZ LTDA - EPP.

(SIDEC - 07/11/2012) 154046-15263-2012NE800409

PREGÃO Nº 96/2012

Foram declaradas vencedoras as empresas: N&F MATE-RIAL DE CONSTRUCAO LTDA - EPP, L&R MATERIAIS PARA CONSTRUCAO LTDA - ME, DRUMOND E CASTRO MATE-RIAIS DE CONSTRUCAO LTDA - ME, GERALDO VILMAR DE MENDONCA 25432176653, AGANEX COMERCIAL LTDA - ME e COMERCIAL GUTIERREZ LTDA - EPP.

(SIDEC - 07/11/2012) 154046-15263-2012NE800409

PREGÃO Nº 97/2012

Foram declaradas vencedoras as empresas: PAULO SERGIO DE SOUZA CPF 789.253.126-20 - EPP, FERGAVI COMERCIAL LTDA - EPP, COMERCIAL GUTIERREZ LTDA - EPP, SERRA-LHERIA VASCONCELOS LTDA - ME e KARAIBA MATERIAIS DE CONSTRUCAO LTDA - EPP.

(SIDEC - 07/11/2012) 154046-15263-2012NE800409

PREGÃO Nº 98/2012

Foram declaradas vencedoras as empresas: NORMA ELETRICA LTDA - ME, L&R MATERIAIS PARA CONSTRUCAO LTDA - ME, VARGAS COMERCIO DE FERRAMENTAS LTDA -ME, J.J. VITALLI - ME, DIEGO RODRIGUES GARCIA - FER-RAMENTAS - ME, DF DISTRIBUIDORA DE FERRAGENS LTDA - EPP, FABIO ANTONIO DOS SANTOS - ME, FERGAVI CO-MERCIAL LTDA - EPP, MINAS FERRAMENTAS S/A, COMER-CIAL GUTIERREZ LTDA - EPP e KARAIBA MATERIAIS DE CONSTRUCAO LTDA - EPP.

> ALVARO GUARDA Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 154046-15263-2012NE800409

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO PAMPA

AVISO DE ALTERAÇÃO TOMADA DE PREÇOS N^2 15/2012

Comunicamos que o edital da licitação supracitada, publicada no D.O.U de 18/10/2012 foi alterado. Objeto: A presente licitação tem como objeto a contratação de empresa especializada para a execução, sob o regime de empreitada a preços unitários, dos serviços necessários à execução do Sistema de Proteção Contra Descargas Atmosféricas (SPDA) do campus Bagé, conforme Projeto Básico - Anexo 11 do edital.



56

Total de Itens Licitados: 00001 Novo Edital: 08/11/2012 das 08h00 às 12h00 e d13h30 às 17h30 . Endereço: Rua Monsenhor Constabile Hipolito Nº 125 Centro - BAGE - RS. . Entrega das Propostas: 23/11/2012 às 10h00.

LUIZA CHAVES GASTAL Presidente da Comissão Permanente de Licitações

(SIDEC - 07/11/2012) 154359-26266-2012NE800045

PRÓ-REITORIA DE ADMINISTRAÇÃO

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 124/2012 - UASG 154359

Nº Processo: 23100001796201237 . Objeto: Aquisição do equipamento denominado "dextran Sulfate" a ser utilizado na pesquisa científica e tecnológica da Unipampa, no campus de São Gabriel. A complementação da descrição encontra-se no processo. Total de Itens Licitados: 00006 . Fundamento Legal: Art. 24º, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Equipamento destinado a pesquisa científica e tecnológica da Unipampa. Declaração de Dispensa em 06/11/2012 . EDUARDO CERETTA MOREIRA . Pró-reitor de Pesquisa . Ratificação em 06/11/2012 . EVERTON BONOW . Pró-reitor de Administração . Valor Global: R\$ 4.000,00 . CNPJ CONTRATADA : 06.018.858/0002-40 PRODIMOL BIOTECNOLOGIA S.A.

(SIDEC - 07/11/2012) 154359-26266-2012NE800045

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 125/2012 - UASG 154359

Nº Processo: 23100001737002012 . Objeto: Aquisição do equipamento denominado "siatema de filtragem de soluções de compostos" a ser utilizado na pesquisa científica e tecnológica da Unipampa, no campus de São Gabriel. A complementação da descrição encontra-se no processo. Total de Itens Licitados: 00004 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Equipamento destinado a pesquisa científica e tecnológica da Unipampa. Declaração de Dispensa em 06/11/2012 . EDUARDO CERETTA MOREIRA . Pró-reitor de Pesquisa . Ratificação em 06/11/2012 . EVERTON BONOW . Pró-reitor de Administração . Valor Global: R\$ 7.992,78 . CNPJ CONTRATADA : 94.319.548/0001-42 MILLISUL INDUSTRIA E COMERCIO QUIMICA E BIOTECNOLOGIA LTA - ME.

(SIDEC - 07/11/2012) 154359-26266-2012NE800045

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 126/2012 - UASG 154359

Nº Processo: 23100001736201214 . Objeto: Aquisição do equipamento denominado "balão volumetrico" a ser utilizado na pesquisa científica e tecnológica da Unipampa, no campus de Uruguaiana. A complementação da descrição encontra-se no processo. Total de Itens Licitados: 00007 . Fundamento Legal: Art. 24º, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Equipamento destinado a pesquisa científica e tecnológica da Unipampa. Declaração de Dispensa em 06/11/2012 . EDUARDO CERETTA MOREIRA . Pró-reitor de Pesquisa . Ratificação em 06/11/2012 . EVERTON BONOW . Pró-reitor de Administração . Valor Global: R\$ 2.797,00 . CNPJ CONTRATADA : 13.153.658/0001-85 DIONATAS PESSOA - ME.

(SIDEC - 07/11/2012) 154359-26266-2012NE800045

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 127/2012 - UASG 154359

Nº Processo: 23100001679 . Objeto: Aquisição do equipamento denominado "adaptador para video/camera" a ser utilizado na pesquisa científica e tecnológica da Unipampa, no campus de São Gabriel. A complementação da descrição encontra-se no processo. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24º, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Equipamento destinado a pesquisa científica e tecnológica da Unipampa. Declaração de Dispensa em 06/11/2012 . EDUARDO CERETTA MOREIRA . Pró-reitor de Pesquisa . Ratificação em 06/11/2012 . EVERTON BONOW . Pró-reitor de Administração . Valor Global: R\$ 3.636,00 . CNPJ CONTRATADA : 87.997.698/0001-40 EQUIPAL - COMERCIO INDUSTRIA IMPORTACAO E EXPORT.LTDA - E.

(SIDEC - 07/11/2012) 154359-26266-2012NE800045

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 128/2012 - UASG 154359

 $N^{\rm o}$ Processo: 23100001733201281 . Objeto: Aquisição do equipamento denominado "Xbee Sensor" a ser utilizado na pesquisa científica e tecnológica da Unipampa, no campus de Bagé. A complementação da descrição encontra-se no processo. Total de Itens Licitados: 00003 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXI da Lei n° 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Equipamento destinado a pesquisa científica e tecnológica da Unipampa. Declaração de Dispensa em 06/11/2012 . EDUARDO CERETTA MOREIRA . Pró-reitor de Pesquisa . Ratificação em 06/11/2012 . EVERTON BONOW . Pró-reitor de Administração . Valor Global: R\$ 7.688,40 . CNPJ CONTRATADA : Estrangeiro EXDII0001.

(SIDEC - 07/11/2012) 154359-26266-2012NE800045

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 129/2012 - UASG 154359

Nº Processo: 23100001797201281 . Objeto: Objeto: Aquisição do equipamento denominado "platina de vidro com aquecimento e controlador de temperatura mats-u55730" a ser utilizado na pesquisa científica e tecnológica da Unipampa, no campus de Uruguaiana. A complementação da descrição encontra-se no processo. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993 . Justificativa: Equipamento destinado a pesquisa científica e tecnológica da Unipampa. Declaração de Dispensa em 06/11/2012 . EDUARDO CERETTA MOREIRA . Pró-reitor de Pesquisa . Ratificação em 06/11/2012 . EVERTON BONOW . Pró-reitor de Administração . Valor Global: R\$ 7.881,26 . CNPJ CONTRATADA : Estrangeiro EXOLY0001.

(SIDEC - 07/11/2012) 154359-26266-2012NE800045

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE PELOTAS

PRÓ-REITORIA DE ADMINISTRAÇÃO

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO N° 90035/2012 - UASG 154047

Nº Processo: 23110008063201212 . Objeto: Aquisição de material de laboratório para programas de pós graduação. Total de Itens Licitados: 00028 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Materiais a serem utilizados exclusivamente em projetos de pesquisa, com recursos oriundos da CAPES/PROAP Declaração de Dispensa em 10/10/2012 . MANOEL DE SOUZA MAIA . Pró Reitor de Pesquisa e Pós Graduação . Ratificação em 19/10/2012 . LUIZ ERNANI GONCALVES AVILA . Pró Reitor Administrativo . Valor Global: R\$ 12.883,10 . CNPJ CONTRATADA : 03.188.198/0005-09 BIO-RAD L ABORATORIOS BRASIL LTDA.. Valor: R\$ 1.066,00 . CNPJ CONTRATADA : 05.009.232/0001-24 BIOGEN BI OTECNOLOGIA E QUIMICA LTDA - EPP. Valor: R\$ 1.295,00 . CNPJ CONTRATADA : 08.108.881/0001-70 WF CIENTI FICA - COMERCIO DE EQUIPAMENTOS LABORATORIAIS LDA - EPP. Valor: R\$ 5.815,10 . CNPJ CONTRATADA : 55.487.029/0001-31 GE HEALTH CARE LIFE SCIENCES DO BRASIL - COMERCIO DE PRODTOS E EQUIPAMENTOS PARA. Valor: R\$ 1.096,00 . CNPJ CONTRA-TADA : 68.337.658/0001-27 SIGMA-ALD RICH BRASIL LTDA. . Valor: R\$ 3.611,00

(SIDEC - 07/11/2012) 154047-15264-2012NE800081

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 90036/2012 - UASG 154047

Nº Processo: 23110007064201231 . Objeto: Aquisição de material de laboratório para Programas de Pós-Graduação para aplicação em Projetos de Pesquisa com recursos oriundos da CAPES/PROAP. Total de Itens Licitados: 00075 . Fundamento Legal: Art. 24º, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Materiais a serem utizados exclusivamente em projetos de Pesquisa com recursos oriundos da CAPES. Declaração de Dispensa em 18/09/2012 . MANOEL DE SOUZA MAIA . Pró-reitor de Pesquisa e Pós-graduação . Ratificação em 22/10/2012 . LUIZ ERNANI GONCALVES AVILA . Pró-reitor Administrativo . Valor Global: R\$ 43.541,77 . CNPJ CONTRATADA : 08.108.881/0001-70 WF CIENTI FICA - COMERCIO DE EQUIPAMENTOS LABORATORIAIS LDA - EPP. . Valor: R\$ 33.204,82 . CNPJ CONTRATADA : 11.313.660/0001-49 CHRISTINE FILGUEIRAS CHAGAS IRALA - ME. . Valor: R\$ 238,00 . CNPJ CONTRATADA . 83.84.155/0001-02 GENESE PR ODUTOS DIAGNOSTICOS LTDA. . Valor: R\$ 1.839,95 . CNPJ CONTRATADA : 87.651.345/0001-93 G GOTUZZO E CIA LTDA . Valor: R\$ 7.224,00 . CNPJ CONTRATADA : 88.484.969/0001-26 SULLAB DI STRIB PROD DIAGNOSTICOS HOSP E FARM LTDA . Valor: R\$ 498,00 . CNPJ CONTRATADA : 95.222.808/0001-20 MAGDA RAQ UEL ALVES MACHADO . Valor: R\$ 537,00

(SIDEC - 07/11/2012) 154047-15264-2012NE800081

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 90042/2012 - UASG 154047

Nº Processo: 23110007463201201 . Objeto: Aquisição de material de laboratório para programas de pós gradução. Total de Itens Licitados: 00036 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Materiais a serem utilizados exclusivamente em projetos de pesquisa com recursos oriundos da CA-PES/PROAP. Declaração de Dispensa em 25/09/2012 . MANOEL DE SOUZA MAIA . Pró Reitor Administrativo . Ratificação em 23/10/2012 . LUIZ ERNANI GONCALVES AVILA . Pró Reitor Administrativo . Valor Global: R\$ 13.483,85 . CNPJ CONTRATADA : 87.651.345/0001-93 G GOTUZZO E CIA LTDA.

(SIDEC - 07/11/2012) 154047-15264-2012NE800081

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 90044/2012 - UASG 154047

Nº Processo: 23110007061201206 . Objeto: Aquisição de Material de Laboratório para Programas de Pós-Graduação para aplicação em Projetos de Pesquisa com recursos oriundos da CAPES/PROAP. Total de Itens Licitados: 00056 . Fundamento Legal: Art. 24º, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993 . Justificativa: Materiais a serem utilizados exclusivamente em Projetos de Pesquisa com recursos

oriundos da CAPES. Declaração de Dispensa em 18/09/2012 . MANOEL DE SOUZA MAIA . Pró-reitor de Pesquisa e Pós-graduação . Ratificação em 01/11/2012 . LUIZ ERNANI GONCALVES AVILA . Pró-reitor Administrativo . Valor Global: R\$ 26.500,26 . CNPJ CONTRATADA : 08.108.881/0001-70 WF CIENTI FICA - COMERCIO DE EQUIPAMENTOS LABORATORIAIS LDA - EPP. . Valor: R\$ 15.061,00 . CNPJ CONTRATADA : 87.651.345/0001-93 G GOTUZZO E CIA LTDA . Valor: R\$ 7.496,16 . CNPJ CONTRATADA : 93.378.735/0001-34 PROLAB CO MERCIO DE PRODUTOS PARA LABORATORIOS LTDA - ME.. Valor: R\$ 3.943,10

(SIDEC - 07/11/2012) 154047-15264-2012NE800081

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO N° 72/2012 - UASG 154047

Nº Processo: 23110003018201263 . Objeto: Assinatura de base de dados Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso I da Lei nº 8.666 de 21/06/1993 . Justificativa: Licitação inexigivel em virtude de impossibilidade de competição. Declaração de Inexigibilidade em 10/04/2012 . EUGENIO SOUSA NUNES . Diretor do Dmp . Ratificação em 12/04/2012 . LUIZ ERNANI GONCALVES AVILA . Pro-reitor Administrativo . Valor Global: R\$ 19.387,00 . CNPJ CONTRATADA : 12.422.562/0001-02 V3 SERVIC ES INFORMACAO E CONSULTORIA LTDA.

(SIDEC - 07/11/2012) 154047-15264-2012NE800081

AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 4/2012 - UASG 154047

 N^{ϱ} Processo: 23110001086201298 . Objeto: Reforma parcial do 3º pavimento do bloco B do Campus Porto. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 17h59 . Endereço: Campus Porto. Rua Gomes Carneiro Num. 01 Centro - PELOTAS - RS . Entrega das Propostas: 11/12/2012 às 09h00

RICARDO HARTLEBEM PETER Presidente CPL

(SIDEC - 07/11/2012) 154047-15264-2012NE800081

CENTRO ESPECIALIZADO EM SELEÇÃO

EDITAIS DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012 RETIFICAÇÃO DO EDITAL CGIC N° 112/2012

A Universidade Federal de Pelotas, por meio do Centro de Gerenciamento de Informações e Concursos, retifica o Edital CGIC nº 112, de 9 de outubro de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 11/10/2012, para que em seu Anexo II, área de conhecimento Resíduos Sólidos, seja EXCLUÍDA a Bibliografia Sugerida, uma vez que não está condizente com o que consta do processo do concurso de nº 23110.007796/2012-21 (fls. 01 e 02).

RETIFICAÇÃO DO EDITAL CGIC Nº 117/2012

A Universidade Federal de Pelotas, por meio do Centro de Gerenciamento de Informacoes e Concursos, retifica o Edital CGIC no 117, de 26 de outubro de 2012, publicado no Diario Oficial da Uniao de 30/10/2012, conforme segue:

Uniao de 30/10/2012, conforme segue:

a) no ANEXO I, area Horticultura, floricultura/ parques e jardins/ silvicultura, proc. no 23110.008309/2012-48, onde se le: "Engenheiro Agronomo com Doutorado ou area de concentracao em Floricultura ou Parques e Jardins ou Silvicultura", leia-se: "Engenheiro Agronomo com Doutorado em Floricultura ou Parques e Jardins ou Silvicultura ou com area de concentracao em Floricultura ou Parques e Jardins ou Silvicultura ou Calvicultura ou Silvicultura".

b) no ANEXO I, as vagas referentes ao curso Tecnologia em Transporte Terrestre sao para lotacao no polo da cidade de Eldorado do Sul (proc. no 23110.007942/2012-19; proc. no 23110.007944/2012-16; proc. no 23110.007945/2012-52; proc. no 23110.007946/2012-05: proc. no 23110.007947/2012-41).

23110.007946/2012-05; proc. no 23110.007947/2012-41).

c) no ANEXO I, area Ciencias Sociais, proc. no 23110.007946/2012-05, onde se le: "Bacharel em Direito com Mestrado em Sociologia", leia-se: "Bacharel em Direito com Mestrado em Sociologia ou Ciencias Sociais".

Sociologia ou Ciencias Sociais".

d) no ANEXO I, as vagas referentes ao curso Gestao Ambiental sao para ministrar aulas em Pelotas e no polo da cidade de Pinheiro Machado (proc. no 23110.007948/2012-96 e proc. no 23110.007949/2012-31).

e) excluir do referido edital a area Urgencia e Emergencia/Faculdade de Medicina - proc. no 23110.008202/2012-08:

e.1)Os candidatos, que porventura ja tenham efetuado o pagamento da taxa de inscricao, poderao requerer sua devolucao. Para tanto, deverao formalizar requerimento, dirigido ao Centro de Gerenciamento de Informacoes e Concursos (CGIC), no qual constem as seguintes informacoes: nome completo do candidato, CPF, RG, endereco, telefone e dados da conta bancaria

e.2) O requerimento devera ser entregue no CGIC ate o dia 22 de novembro de 2012 ou podera ser enviado via postal, sendo que a chegada no destino devera acontecer ate o dia 26 de novembro. O envio por via postal devera ser remetido para o endereco: CENTRO DE GERENCIAMENTO DE INFORMACOES E CONCURSOS DA UFPEL - Rua Goncalves Chaves no 3126 - Pelotas - RS - CEP 96015-560.

f) no ANEXO II. Unidade: Centro de Letras e Comunicação. nas areas e processos que seguem, republicamos os respectivos programas para atender a especificidade das vagas:

f.1) Processo no 23110.008077/2012-28

Unidade: Centro de Letras e Comunicacao

Area de conhecimento:Lingua Alema e Linguistica Aplicada ao Ensino de Alemao

Programa:

Prova escrita:

- Novas tecnologias no ensino da lingua alema
- 2. Revisao critica das metodologias e abordagens do ensino de lingua alema
- 3. O bilinguismo e as abordagens do ensino de alemao como L2 e LE no Brasil
- 4. Cultura e literatura no contexto de sala de aula de lingua alema
 - 5. O papel da L1 na aquisicao do alemao como L2 e LE
 - 6. O papel da gramatica no ensino de alemao como L2 e
- LE
- 7. Pedagogia critica no ensino e aprendizagem de alemao como L2 e LE no contexto educacional brasileiro 8. Desenvolvimento da competencia comunicativa: compre-
- ensao e expressao escrita

 9. Desenvolvimento da competencia comunicativa: compre-
- ensao e expressao oral 10. Autonomia, motivacao e estrategias de ensino de alemao no ensino basico e superior.

Prova Didatica:

- Composicao dos substantivos em alemao
- Verbos modais
- Declinacao dos substantivos Declinacao dos adjetivos
- 5. Fonetica e fonologia do alemao
- 6. Abordagem instrumental para o ensino da leitura em alemao: exemplo pratico
- 7. O texto literario em sala de aula de alemao: exemplo pratico
 - 8. Voz ativa e voz passiva
 - 9. Artigos definidos e indefinidos: usos e declinacoes
 - 10. Uso das preposicoes em alemao Bibliografia Sugerida:

O candidato deve buscar os itens do Programa em bibliografia pertinente e atualizada na area do Concurso.

Processo no 23110,008082/2012-31

Unidade: Centro de Letras e Comunicação Area de conhecimento: Lingua Portuguesa e Lingua Latina

- Prova escrita: 1.Descricao do sistema fonologico do portugues;
- 2.Descricao e analise da morfologia do portugues;
- 3.Descricao e analise da sintaxe do portugues;
- 4. Variacao e mudanca linguistica;

- 5.Aspectos do portugues brasileiro; 6.Formacao historica da lingua portuguesa; 7.A flexao nominal e verbal nas variedades culta e popular do portugues brasileiro; 8.Peculiaridades gramaticais do portugues brasileiro em con-

traste com o portugues europeu;

9.Norma e preconceito linguistico no portugues brasileiro; 10.Ensino de Lingua Portuguesa.

1.Sintaxe dos casos - sistema das declinações e casos em

latim

- 2.O sistema preposicional latino;
- 3. Sintaxe das formas nominais do verbo; 4. Morfossintaxe verbal;

- 5.Morfossintaxe pronominal;
 6.Os adjetivos em latim;
 7.Traducao e analise linguistica de excerto de discurso ora-
- 8.Traducao e analise linguistica de excerto de epica latina: 9.Traducao e analise linuistica de excerto de poesia lirica latina;

10. Traducao e analise linguistica de excerto de comedia la-

tina.

Bibliografia Sugerida:

O candidato deve buscar os itens do Programa em bibliografia pertinente e atualizada na area do Concurso.

Processo no 23110.008407/2012-85 Unidade: Centro de Letras e Comunicacao

Area de conhecimento: Lingua Inglesa - Fonetica e Fono-

logia

Programa:

2.Articulatory phonetics and the EFL classroom

3.English as an international language and the teaching of English Phonetics and Phonology

4. English voicing and consonants

5.Implications of intonation theory for the EFL classroom Interlanguage and foreign language 7. Methods, approaches, perspectives: different implications for TEFL 8. Integrating skills in a context of language learning and teacher

9. The EFL teacher and teacher education and communicative demands in the digital era

10. Sociocultural perspective on second language acquisition

Prova didatica:

- 1.Articulatory phonetics and the production of speech sounds in English
 - 2.Complex word stress in English
 - 3.Connected speech in English
 - 4. English intonation
 - 5. English long vowels, diphthongs and triphthongs
 - 6.English short vowels

 - 7.English voicing and consonants 8.Stress in simple English words
 - 9.Strong and weak syllables in English
- 10. The discourse function of English intonation OBS: AS PROVAS SERAO REALIZADAS EM LINGUA **INGLESA**

Bibliografia Sugerida:

O candidato deve buscar os itens do Programa em bibliografia pertinente e atualizada na area do Concurso.

Processo no 23110.008409/2012-74

Unidade: Centro de Letras e Comunicacao

Area de conhecimento: Lingua Inglesa e Linguistica Aplicada e Ensino de Lingua Inglesa

Programa: Prova escrita:

- 1. Applied linguistics and the teaching of English as a foreign language
 - The teaching of reading for specific purposes
 - Language teaching, teacher education and digital media
 - 4. Developing communicative competence in the four skills 5. Language teaching and learning in the information and
- communication technology era 6. Communicative English language teaching in the Brazilian
- EFL educational context 7. Learning-acquisition, form-function, input-intake: rela-
- tionships under consideration in the Brazilian ELF context 8. Foreign language teacher education in the post-method era
- and other emerging perspectives
 9. Critical pedagogy in EFL learning and teaching

10. Autonomy and motivation in the foreign language class-

Prova didatica:

- Sentence structure: coordination and subordination
- Conditional sentences
- Modal auxiliaries
- Ways of expressing present in English
- Ways of expressing past in English
- Ways of expressing future in English
- 7. Active and passive voices 8. Reference, ellipsis and substitution
- 9. Comparison10. English verb patterns OBS. AS PROVAS SERAO REALIZADAS EM LINGUA

room

Bibliografia Sugerida:

O candidato deve buscar os itens do Programa em bibliografia pertinente e atualizada na area do Concurso

> FRANCISCO DE PAULA MARQUES RODRIGUES Diretor do CGIC

ANTONIO CESAR GONCALVES BORGES

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO PIAUÍ

PRÓ-REITORIA DE ADMINISTRAÇÃO

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 169/2012 - UASG 154048

 N^{ϱ} Processo: 23111015040/12-66 . Objeto: Serviço de Contratação da Fadex. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XIII da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Serviço de Contratação da Fadex junto a UFPI. Declaração de Dispensa em 26/10/2012 . RAIMUNDO JOSE CUNHA ARAUJO . Diretor Administrativo e Financeiro da Ufpi. . Ratificação em 26/10/2012 . FABIO NAPOLEAO DO REGO PAIVA DIAS . Pró-reitor de Administração da Ufpi. . Valor Global: R\$ 8.697.653,53 . CNPJ CONTRATADA : 07.501.328/0001-30 FUNDACAO CULTURAL E DE FOMENTO A PESQUISA, ENSINO E EXTESAO - FADEX.

(SIDEC - 07/11/2012) 154048-15265-2012NE800191

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 170/2012 - UASG 154048

 N^{ϱ} Processo: 23111016628/12-73 . Objeto: Pagamento de contrato UFPI/FADEX Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XIII da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Pagamento de contratação entre a FADEX e a UFPI. Declaração de Dispensa em 26/10/2012 . RAIMUNDO JOSE CUNHA ARAUJO . Diretor Administrativo e Financeiro. . Ratificação em 26/10/2012 . FABIO NAPOLEAO DO REGO PAIVA DIAS . Pró-reitor de Administração. . Valor Global: R\$ 13.241.815,20 . CNPJ CONTRATADA : 07.501.328/0001-30 FUNDACAO CULTURAL E DE FO-MENTO A PESQUISA, ENSINO E EXTESAO - FADEX

(SIDEC - 07/11/2012) 154048-15265-2012NE800191

AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO Nº 112/2012

Comunicamos que o edital da licitação supracitada, publicada no D.O.U de 25/09/2012 foi alterado. Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de preços para aquisição de material permanente de uso laboratorial (Cadeira Giratória, Agitador Magnético, Autoclave, Balança Analítica e Outros) para atender demandas dos Campi da Universidade Federal do Piauí, em conformidade com as especificações e detalhamentos consignados no Termo de Referência - Anexo I do

Total de Itens Licitados: 00133 Novo Edital: 08/11/2012 das 08h30 às 11h30 e d14h30 às 17h30 . Endereço: Campus Universitario Ministro Petronio Portela Ininga - TERESINA - PI. Entrega das Propostas: a partir de 24/10/2012 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 21/11/2012, às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br.

> ANTONIO FRANCISCO MARTINS FORTES Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 154048-15265-2012NE800270

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 162/2012 - UASG 154048

Nº Processo: 23111017639/12-25 . Objeto: Pregão Eletrônico - RE-GISTRO DE PREÇOS para a contratação de empresa especializada na prestação de serviços de locação de veículos tipo CAMIONETA CABINE DUPLA, VAN E ONIBUS, incluindo motoristas devidamente habilitados e combustíveis para transporte de Professores e colaboradores do Programa de Bolsas de Iniciação à Docência e demais setores da Universidade Federal do Piauí, nos termos e condições constantes no presente Edital e seus anexos. Total de Itens Licitados: 00003 . Edital: 08/11/2012 de 08h30 às 11h30 e de 14h às 17h30 Endereço: Campus Universitario Ministro Petronio Portela Ininga - TERESINA - PI . Entrega das Propostas: a partir de Ininga - TERESINA - PI . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 28/11/2012 às 16h00 site www.comprasnet.gov.br.

> EVANGELINA DA SILVA SOUSA Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 154048-15265-2012NE800270

PREGÃO Nº 166/2012 - UASG 154048

Nº Processo: 23111.0186451263 . Objeto: Pregão Eletrônico - Fornecimento de gêneros alimentícios para os Restaurantes Universitários localizados em Teresina e Picos, mediante Sistema de Registro de Preços, em regime de empreitada por preço unitário, conforme especificações constantes no termo de referência. Total de Itens Licitados: 00009 . Edital: 08/11/2012 de 08h30 às 11h30 e de 14h às 17h30 . Endereço: Campus Universitario Ministro Petronio Portela Ininga - TERESINA - PI . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 154048-15265-2012NE800270

PREGÃO Nº 167/2012 - UASG 154048

Nº Processo: 23111.0051561214 . Objeto: Pregão Eletrônico - RE-GISTRO DE PREÇOS para a aquisição de licenças perpétuas do Sistema Operacional Microsoft Windows 7 Professional, Software Antivírus e Software Microsoft Office 2010 Profissional (FPP) e Outros, para atender às demandas da Universidade Federal do Piauí UFPI, nos termos e condições constantes no Edital e seus anexos. Total de Itens Licitados: 00004 . Edital: 08/11/2012 de 08h30 às 11h30e de 14h às 17h30. Endereço: Campus Universitario Ministro Petronio Portela TERESINA - PI . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 23/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> ANTONIO FRANCISCO MARTINS FORTES Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 154048-15265-2012NE800270

RESULTADO DE JULGAMENTO TOMADA DE PREÇOS Nº 8/2012

A UFPI, através da Comissão de Licitação de Obras e Serviços, torna público aos interessados o Resultado de Julgamento relativo à Tomada de Preços N°08/2012/UFPI, realizada no dia 31/10/2012, na Sala de Reuniões da Prefeitura Universitária. A Comissão com base nas exigências do instrumento convocatório e dentro dos parâmetros da Lei 8666/93, considerou a empresa Franca Construções, Manutenção e Serviços Ltda., aquela com o menor preço global ofertado, vencedora da licitação.

> MARCOS VINICIUS NUNES SAMPAIO Presidente da Comissão

(SIDEC - 07/11/2012) 154048-15265-2012NE900072



FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE

ISSN 1677-7069

EXTRATO DE CONTRATO Nº 55/2012- UASG 154042

Nº Processo: 23116003879201291.

PREGÃO SISPP Nº 76/2012 Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE- FURG. CNPJ Contratado: 04540764000201. Contratado : M A BRAGA COMERCIAL LTDA - ME -Objeto: Prestação de serviço de locação de maquinas para impressão, cópias e escaneamento de documentos para a contratante. Fundamento Legal: Lei 8666/93 . Vigência: 24/10/2012 a 23/10/2013. Valor Total: R\$305.280,00. Fonte: 112000000 - 2012NE802015. Data de Assinatura: 24/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 154042-15259-2012NE800217

DIRETORIA DE ADMINISTRAÇÃO DE MATERIAL

AVISOS DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 10/2012 - UASG 154042

 N° Processo: 23116005920201264 . Objeto: Execução da obra de construção do prédio do Instituto de Letras e Artes Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h30 . Endereço: Av. Itália, Km 08 - Carreiros RIO GRANDE - RS . Entrega das Propostas: 10/12/2012 às 10h00

(SIDEC - 07/11/2012) 154042-15259-2012NE800217

PREGÃO Nº 155/2012 - UASG 154042

 N° Processo: 23116005468201231 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de cartuchos Total de Itens Licitados: 00075 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h30 . Endereço: Av. Itália, Km 08 - Carreiros RIO GRANDE - RS . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 154042-15259-2012NE800217

TOMADA DE PREÇOS Nº 41/2012 - UASG 154042

 N° Processo: 23116005833201215 . Objeto: Contratação de empresa para execução da obra de Infraestrutura viária IV, etapa 1. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h30 . Endereço: Av. Itália, Km 08 - Carreiros RIO GRANDE - RS . Entrega das Propostas: 23/11/2012 às 10h00

(SIDEC - 07/11/2012) 154042-15259-2012NE800217

TOMADA DE PREÇOS Nº 43/2012 - UASG 154042

 N° Processo: 23116005916201204 . Objeto: Execução de instalações elétricas de média e baixa tensão de dois ramais MT trecho 01 e trecho 02, subestações SE28, 29, 30 e 31 e iluminação nos trechos correspondentes e no estacionamento do C3 e EQA Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h30 . Endereço: Av. Itália, Km 08 - Carreiros RIO GRANDE - RS . Entrega das Propostas: 23/11/2012 às 14h00

(SIDEC - 07/11/2012) 154042-15259-2012NE800217

TOMADA DE PREÇOS Nº 44/2012 - UASG 154042

 N° Processo: 23116005918201295 . Objeto: Execução da obra de ampliação do prédio da Pró-Reitoria de Infraestrutura. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h30 . Endereço: Av. Itália, Km 08 - Carreiros RIO GRANDE - RS . Entrega das Propostas: 23/11/2012 às 14h00

(SIDEC - 07/11/2012) 154042-15259-2012NE800217

TOMADA DE PREÇOS Nº 45/2012 - UASG 154042

 N° Processo: 23116005928201221 . Objeto: Obras de ampliação no ICB Total de Itens Licitados: 00002 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h30 . Endereço: Av. Itália, Km 08 - Carreiros RIO GRANDE - RS . Entrega das Propostas: 23/11/2012 às 16h30

MARCOS ANTONIO ARAUJO DA SILVEIRA Diretor

(SIDEC - 07/11/2012) 154042-15259-2012NE800217

PRÓ-REITORIA DE PLANEJAMENTO E ADMINISTRAÇÃO

EXTRATO DE CONTRATO

Prestação de serviços Nº 8/2012

Nº de Processo: 23116.004849/2012-01. Contratada: Universidade Federal do Rio Grande - FURG. Contratante: Regás Brasil Sul S/A. Interveniente: Fundação de Apoio a Universidade Federal do Rio Grande - FAURG. Objeto: Realização de análise de adequação do projeto de instalação e operação de um Terminal de Gás Natural Liquefeito na área do Porto Organizado do Rio Grande. Data da assinatura: 07/11/2012. Vigência: 02 (dois) meses, a contar da data de assinatura

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 972/2012 - UASG 154042

Nº Processo: 23116005834201251 . Objeto: Alimentador de pó PF-400 Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Necessidade do referido material para o projeto: Modernização e ampliação da infra-estrutura de pesquisa dos programas de Declaração de Dispensa em 06/11/2012 . MARCOS ANTONIO ARAUJO DA SIL-VEIRA . Diretor de Administração de Material . Ratificação em 06/11/2012 . MOZART TAVARES MARTINS FILHO . Pró-reitor de Planejamento e Administração . Valor Global: R\$ 34.042,10 . CNPJ CONTRATADA : Estrangeiro TEKNA PLA SMA SYSTEMS.

(SIDEC - 07/11/2012) 154042-15259-2012NE800217

PRÓ-REITORIA DE GESTÃO E DESENVOLVIMENTO DE PESSOAS

EDITAL Nº 42, DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012 PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO

A Universidade Federal do Rio Grande - FURG, torna público os resultados finais do Processo Seletivo Simplificado para Contratação por Tempo Determinado, homologados pelo Conselho da Unidade, conforme segue:

Processo Seletivo Simplificado - Edital nº 38, de 21/09/2012 - Publicado no DOU em 24/09/2012

UNIDADE ACADÊMICA	MATÉRIAS/ DISCIPLINAS	NOME DO CANDIDATO	NOTA FI- NAL	CLASSIFI CAÇÃO
Instituto de Ciências Econômicas, Administrativas e Contábeis - ICEAC	Introdução a Administração; Teoria Geral da Administração (Processo nº 23116.004303/2012-41)	CINARA NEUMANN ALVES	6,03	Ĩ°
	,	DESIRÉE FRIPP DOS SAN- TOS	6,02	2°

CLAUDIO PAZ DE LIMA Pró-Reitor

DIRETORIA DE ADMINISTRAÇÃO DE MATERIAL

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 42/2012 - UASG 150218

Nº Processo: 23116005888201217 . Objeto: Execução do sistema de Climatização e Exaustão Mecânica Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h30 . Endereço: Av. Itália, Km 08 - Carreiros RIO GRANDE - RS . Entrega das Propostas: 23/11/2012 às 08h30

MARCOS ANTONIO ARAUJO DA SILVEIRA Diretor

(SIDEC - 07/11/2012) 150218-15259-2012NE800217

AVISOS DE LICITAÇÃO DESERTA TOMADA DE PREÇOS Nº 25/2012

A Universidade Federal do Rio Grande - FURG, torna público aos interessados que a Licitação da Tomada de Preços nº. 025/2012, relativa à Contratação de uma empresa, com fornecimento de mão-de-obra e material, para execução de manutenção e recuperação externa de Casco e Convés de embarcações de madeira - Barco Irmãos Hepp XXI e Dona Adelina, caracterizou-se como Deserta

CONVITE Nº 10/2012

A Universidade Federal do Rio Grande - FURG, torna público aos interessados que a Licitação do Convite nº. 010/2012, relativo à Contratação de empresa, com fornecimento de mão-de-obra e material, para construção de Casa Pré-fabricada para o Alojamento de Zelador na Estação Marinha de Aquacultura (EMA), dia 07/10/2012 às 15 horas, caracterizou-se como Deserta.

MARCOS ANTONIO ARAÚJO DA SILVEIRA Diretor

RETIFICAÇÃO

No Edital Nº 41/2012 de 06 de novembro de 2012, referente à contratação temporária para a Universidade Federal do Rio Grande, publicado no DOU em 07/11/12, seção 03, página 53, onde se lê: Processo nº 23116.005147/2012-36; Matérias/Disciplinas: Educação Física; leia-se: Processo nº 23116.005147/2012-36; Matérias/Disciplinas: Lutas. Educação Física e Cultura do Movimento Humano.

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE RONDÔNIA

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 52/2012 - UASG 154055

Nº Processo: 23118002434201274 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de Serviços de Terceiros Pessoa Jurídica para Limpeza e Conservação das Áreas Internas e Externas das Unidades da UNIR Localizadas nos Municípios de Porto Velho, Guajará-Mirim, Ariquemes, Ji-paraná, Presidente Médici, Rolim de Moura, Cacoal e Vilhena. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Av. Presidente Dutra, N.2965 - Centro PORTO VELHO - RO . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h30 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 154055-15405-2012NE800001

PREGÃO Nº 54/2012 - UASG 154055

Nº Processo: 2311800145520172 - Objeto: Pregão Eletrônico - Realização de futuro procedimento licitatório visando à aquisição de material permanente ARMÁRIO DE AÇO, ESCADA DE FIBRA DE VIDRO, TERMÔMETRO DIGITAL, QUADRO DE DISTRIBUIÇÃO), e material de consumo (FERRAMENTAS, ACESSÓRIOS DE SEGURANÇA E MATERIAL ELETRICO) para atender as necessidades institucionais do Laboratório de Instalações Elétricas do Departamento de Engenharia Elétrica/DEAEE, vinculado ao Núcleo de Tecnologia/NT/ da UNIR no Campus de Porto Velho Total de Itens Licitados: 00120 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Av. Presidente Dutra, N.2965 - Centro PORTO VELHO - RO . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 23/11/2012 às 10h30 site www.comprasnet.gov.br.

JOEL DA SILVA CERQUEIRA Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 154055-15254-2012NE800001

PREGÃO Nº 55/2012 - UASG 154055

 N° Processo: 23118002433201220 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de material permanente, equipamento de PCR em tempo real. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Av. Presidente Dutra, N.2965 - Centro Centro - PORTO VELHO - RO . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 10h30 site www.comprasnet.gov.br.

LUCAS ROMMEL DE SOUZA NEVES Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 154055-15254-2012NE800001

iio. (SIDEC - 07/11/2012) 134033-13234-2012NE800001

PREGÃO Nº 56/2012 - UASG 154055

Nº Processo: 23118002638201213 . Objeto: Pregão Eletrônico -Aquisição de material de consumo - Material de expediente para atender todas as Unidades Administrativas da UNIR. Total de Itens Licitados: 00139 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereco: Av. Presidente Dutra, N.2965 - Centro Centro PORTO VELHO - RO . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 10h30 site www.comprasnet.gov.br.

JOEL DA SILVA CERQUEIRA

(SIDEC - 07/11/2012) 154055-15254-2012NE800001

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL **DE RORAIMA**

EXTRATO DE CONTRATO Nº 111/2012 - UASG 154080

Nº Processo: 23129001855201178.

PREGÃO SRP Nº 18/2012 Contratante: UNIVERSIDADE FEDE-RAL DE RORAIMA -CNPJ Contratado: 00717958000106. Contratado: MARIO LUIZ FREIRE DOS SANTOS - ME-Objeto: Aquisição de material permanente. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93 Vigência: 06/11/2012 a 06/11/2015. Valor Total: R\$97.475,00. Fonte: 100000000 - 2012NE800739 Fonte: 100000000 - 2012NE800740 Fonte: 100000000 2012NE800741. Data de Assinatura: 06/11/2012.

(SICON - 07/11/2012) 154080-15277-2012NE800112

EXTRATO DE CONTRATO Nº 112/2012 - UASG 154080

Nº Processo: 23129001855201178.

PREGÃO SRP Nº 18/2012 Contratante: UNIVERSIDADE FEDE-RAL DE RORAIMA -CNPJ Contratado: 07766545000152. Contratado : JAIME GUIMARAES DA COSTA -INFORMATICA - ME. Objeto: Aquisição de equipamentos. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93 . Vigência: 06/11/2012 a 06/11/2015. Valor Total: R\$17.070,00. Fonte: 100000000 - 2012NE800742. Data de Assinatura: 06/11/2012.

(SICON - 07/11/2012) 154080-15277-2012NE800112

EXTRATO DE CONTRATO Nº 113/2012 - UASG 154080

Nº Processo: 23129001855201178.

PREGÃO SRP Nº 18/2012 Contratante: UNIVERSIDADE FEDE-RAL DE RORAIMA -CNPJ Contratado: 10475316000193. Contratado: VALSPE SOLUÇÕES EM INFORMATICA -LTDA - ME. Objeto: Aquisição de material permanente. Fundamento Legal: Lei nº Vigência: 06/11/2012 a 06/11/2015. Valor Total: R\$84.800,00. Fonte: 100000000 - 2012NE800743. Data de Assinatura: 06/11/2012.

(SICON - 07/11/2012) 154080-15277-2012NE800112

EXTRATO DE CONTRATO Nº 114/2012 - UASG 154080

Nº Processo: 23129001855201178. PREGÃO SRP Nº 18/2012 Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DE RORAIMA -CNPJ Contratado: 12568847000156. Contratado : POWERRCOMP COMERCIO E SERVICOS -LTDA - ME. Objeto: Aquisição de material permanente. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93 . Vigência: 06/11/2012 a 06/11/2015. Valor Total: R\$14.610,00. Fonte: 100000000 - 2012NE800744. Data de Assinatura: 06/11/2012.

(SICON - 07/11/2012) 154080-15277-2012NE800112

EXTRATO DE CONTRATO Nº 124/2012- UASG 154080

Nº Processo: 23129001001201191

PREGÃO SRP N° 52/2011 Contratante: UNIVERSIDADE FEDE-RAL DE RORAIMA -CNPJ Contratado: 78126950000316. Contratado : MICROSENS LTDA -Objeto: Aquisição de material permanente. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93 . Vigência: 06/11/2012 a 06/11/2015. Valor Total: R\$24.150,00. Fonte: 100000000 -2012NE800754. Data de Assinatura: 06/11/2012.

(SICON - 07/11/2012) 154080-15277-2012NE800112

(SICON - 07/11/2012) 154080-15277-2012NE800112

EXTRATO DE CONTRATO Nº 125/2012 - UASG 154080

Nº Processo: 23129001001201191

PREGÃO SRP Nº 52/2011 Contratante: UNIVERSIDADE FEDE-RAL DE RORAIMA -CNPJ Contratado: 48715759000187. Contratado : SMS TECNOLOGIA ELETRONICA LTDA -Objeto: Aquisição de material permanente. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93 . Vigência: 06/11/2012 a 06/11/2015. Valor Total: R\$177.000,00. Fonte: 100000000 - 2012NE800755. Data de Assinatura: 06/11/2012.

EXTRATO DE CONTRATO Nº 126/2012 - UASG 154080

Nº Processo: 23129001001201191.

PREGÃO SRP Nº 52/2011 Contratante: UNIVERSIDADE FEDE-RAL DE RORAIMA -CNPJ Contratado: 09383469000121. Contratado : PAULO BORSATTI & CIA LTDA - ME -Objeto: Aquisição de material permanente. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93 . Vigência: 06/11/2012 a 06/11/2015. Valor Total: R\$12.139,16. Fonte: 100000000 - 2012NE800756. Data de Assinatura: 06/11/2012.

(SICON - 07/11/2012) 154080-15277-2012NE800112

EXTRATO DE CONTRATO Nº 127/2012 - UASG 154080

Nº Processo: 23129001001201191.

PREGÃO SRP Nº 52/2011 Contratante: UNIVERSIDADE FEDE-RAL DE RORAIMA -CNPJ Contratado: 08316168000112. Contratado : EDNALDO BARBOSA DE ARAUJO - ME -Objeto: Aquisição de material permanente. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93. Vigência: 06/11/2012 a 06/11/2015. Valor Total: R\$8.085,00. Fonte: 100000000 - 2012NE800757. Data de Assinatura: 06/11/2012.

(SICON - 07/11/2012) 154080-15277-2012NE800112

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2012 - UASG 154080

Número do Contrato: 142/2011.

Nº Processo: 23129003861201089. TOMADA DE PREÇOS Nº 5/2011 Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DE RORAIMA -CNPJ Contratado: 84029347000157. Contratado: PADRAO CONS-TRUCOES LTDA - EPP -Objeto: Alterar a cláusula 21 do contrato. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93 . Vigência: 29/10/2012 a 28/11/2012. Valor Total: R\$60.731,82. Fonte: 112000000 -2012NE800766. Data de Assinatura: 29/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 154080-15277-2012NE800112

PRÓ-REITORIA DE ADMINISTRAÇÃO E DESENVOLVIMENTO SOCIAL

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 73/2012 - UASG 154080

Nº Processo: 23129002059201233 . Objeto: Pagamento de Anuidade. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Inviabilidade de confronto de proposta. Declaração de Inexigibilidade em 01/11/2012 . ALDIR MENEZES CAVALCANTE . Coordenador de Legislação e Normas . Ratificação em 06/11/2012 . MANOEL ALVES BEZERRA JUNIOR . Pro Reitor de Administração e Desenvolvimento Social em Valor Global: R\$ 9.153,42 . CNPJ CONTRATADA Exercício . 73.334.666/0001-50 ASSOC NAC DIRIGENTES DAS INST FED DE ENSINO SUPERIOR.

(SIDEC - 07/11/2012) 154080-15277-2012NE800112

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 74/2012 - UASG 154080

Nº Processo: 23129002152201248. Objeto: Contratação de grupo artístico Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso III da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Contratação de profissional de setor artístico Declaração de Inexigibilidade em 06/11/2012 . ALDIR MENEZES CAVALCANTE . Coordenador de Legislação e Normas . Ratificação em 06/11/2012 . RAIMUNDO APARECIDO PEREIRA DA SILVA . Pro Reitor de Administração e Desenvolvimento Social em Exercício . Valor Global: R\$ 24.400,00 . CNPJ CONTRATADA: 04.135.597/0001-32 SOCIEDADE JUNINA BUMBA-MEU-BOI DA LIBERDADE.

(SIDEC - 07/11/2012) 154080-15277-2012NE800112

DIRETORIA DE COMPRAS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 88/2012 - UASG 154080

Nº Processo: 23129001895201209 . Objeto: Pregão Eletrônico Aquisição de material de consumo - ferramentas e de proteção. Total de Itens Licitados: 00031 . Edital: 08/11/2012 de 08h30 às 11h30 e de 14h às 17h30 . Endereço: Campus do Paricarana - Br - 174 - Jardim Floresta Aeroporto - BOA VISTA - RR . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h30 site www.comprasnet.gov.br.

> NELCILENE GOMES DE AZEVEDO Diretora

(SIDEC - 07/11/2012) 154080-15277-2012NE800112

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃO CARLOS

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 346/2012 - UASG 154049

Nº Processo: 23112003007201263 . Objeto: Ilha de edição e armazenamento baseada em plataforma PC, interface de hardware padrão, par de monitores de áudio, V-4 4-Chanel video mixer e desktop 2 processadores 6 core de 2,4Ghz Total de Itens Licitados: 00004. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Atender necessidades do departamento e parecer 236/2012 da nossa Procuradoria Jurídica Declaração de Dispensa em 31/10/2012 . MANOEL FERNANDO MARTINS . Próreitor de Administração . Ratificação em 06/11/2012 . PEDRO MANOEL GALETTI JUNIOR . Reitor em Exercício . Valor Global: R\$ 46.966,00 . CNPJ CONTRATADA : 05.002.016/0001-57 FUSION TE LEINFORMATICA LTDA - ME.

(SIDEC - 07/11/2012) 154049-15266-2012NE800221

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 347/2012 - UASG 154049

 N^{o} Processo: 23112003001201296 . Objeto: Espectofotômetro infravermelho por transformada de Fourier, marca Shimadzu, modelo IRAffnity-l e Espectofotômetro Ultravioleta-visível Shimadzu, modelo UV-1800, com tela de cristal líquido, controlado por PC e interface USB. Total de Itens Licitados: 00002. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Para atender necessidade do departamento requisitante e tendo em vista o Parecer 237/2012 da nossa procuradoria juridica. Declaração de Dispensa em 31/10/2012 . MANOEL FERNANDO MARTINS . Pró-reitor de Administração . Ratificação em 06/11/2012 . PEDRO MANOEL GALETTI JUNIOR . Reitor em Exercício . Valor Global: R\$ 117.300,00 . CNPJ CONTRATADA : 55.285.365/0001-00 SINC DO B RASIL INSTRUMENTACAO CIENTIFICA LTDA.

(SIDEC - 07/11/2012) 154049-15266-2012NE800221

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 348/2012 - UASG 154049

Nº Processo: 23112003000201241. Objeto: Microscópio plan achoro 1,20, 40 e 100x para campo claro, contraste de fase e campo escuro, com sistema de captura de imagem e microscópio estereoscópio bi-nocular (LUPA) Total de Itens Licitados: 00002 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Att. 24 , inciso XXI da Let ii 0.000 de 21/00/1993. . Justificativa. Atender necessidades dos departamentos e parecer 224/2012 de nossa Procuradoria Juridica Declaração de Dispensa em 31/10/2012 . MANOEL FERNANDO MARTINS . Pró-reitor de Administração . Ratificação em 06/11/2012 . PEDRO MANOEL GALETTI JUNIOR . Reitor em Exercício . Valor Global: R\$ 73.100,00 . CNPJ CONTRATADA : 69.092.765/0001-03 HOVEN COM ERCIAL IMPOR-TADORA E EXPORTADORA LTDA

(SIDEC - 07/11/2012) 154049-15266-2012NE800221

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 349/2012 - UASG 154049

 N° Processo: 2311200308201216 . Objeto: ESTACAO METEOROLOGICA INTINERANTE HOBO ESPECIFICACOES DO DATA-LOGGER U30 (WIFI) ENVIA OS DADOS AUTOMATICAMENTE PARA INTERNET: DATA LOGGER ROBUSTO PARA USO EM AMBIENTES ABERTOS COM CHUVA, COM DUPLA PROTE-CAO PLASTICA CONTRA ENTRADA DE AGUA, MEMORIA 512 Kb, PERMITE ATE 80000 MEDICOES DO CONJUTO DE CARIAVEIS METEOROLOGICAS MONITORADAS Total de Itens CARIAVEIS METEONLOGICAS INONTORADAS Total de Itelis Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: PARA ATENDER NECESSIDADE DO DEPARTAMENTO REQUISITANTE e PARECER 254/2012/PF/UFSCAR/PGF/AGU. Declaração de Dispensa em 06/11/2012 . MARCO ANTONIO CAVASIN ZABOTTO . Pró-reitor de Administração Adjunto . Ratificação em 06/11/2012 . PEDRO MANOEL GALETTI JUNIOR . Reitor em Exercício . Valor Global: R\$ 32.000,00 . CNPJ CONTRATADA : 10.673.569/0001-71 JC DA SIL VA AGRICULTURA DE PRECISAO - ME.

(SIDEC - 07/11/2012) 154049-15266-2012NE800221

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 350/2012 - UASG 154049

Nº Processo: 23112003002201231 . Objeto: Cluster de 32 nós de alto desempenho. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Para atender necessidade do departamento requisitante e Pareace 252/2012/PF/UFSCar/PGF/AGU. Declaração de Dispensa em 06/11/2012 . MARCO ANTONIO CAVASIN ZABOTTO . Pró-reitor de Administração Adjunto . Ratificação em 06/11/2012 . PEDRO MANOEL GALETTI JUNIOR . Reitor em Exercício . Valor Global: $\mathbb{R}\$$ 184.822,00 . CNPJ CONTRATADA : 08.185.390/0001-23 UNIKOVSKI & SCHAMES COMERCIO DE EQUIPAMENTOS DE IN-FORMATCA LTDA - ME.

(SIDEC - 07/11/2012) 154049-15266-2012NE800221



EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 352/2012 - UASG 154049

ISSN 1677-7069

 N° Processo: 23112002806201212 . Objeto: FA 96 eletroforese capilar e cartucho com 96 capilares para eletroforese capilar, conforme proposta 116008009A12 encaminhada pelo fornecedor Total de Itens Licitados: 00002 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXI da Lei n° 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Atender necessidades do departamento e parecer Jurídico 232/2012 anexo ao processo Declaração de Dispensa em 01/11/2012 . MANOEL FERNANDO MARTINS . Pró-reitor de Administração . Ratificação em 06/11/2012 . PEDRO MANOEL GALETTI JUNIOR . Reitor em Exercício . Valor Global: R\$ 155.805,00 . CNPJ CONTRATADA : 92.804.541/0001-90 IMPORTADO RA E EXPORTADORA DE MEDIDORES POLIMATE LTDA . Valor: R\$ 147.985,00 . CNPJ CONTRATADA : 92.804.541/0002-71 IMPORTADO RA E EXPORTADORA DE MEDIDORES POLIMATE LTDA . Valor: R\$ 7.820,00

(SIDEC - 07/11/2012) 154049-15266-2012NE800221

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 351/2012 - UASG 154049

Nº Processo: 23112002999201210 . Objeto: Camera CLR refrigerada de alta resolução DP 7317 MP wide, colorida de 17MP, deslocamento de pixel refrigerada DP3, com adaptador para video câmera 0,5X, UTV0.5xC47, Cellsens standart e plapon1.25x plan achromat objective 1,25X0.04 WD.5.1, conforme proposta 01-2012 LF 03/10/2012 do fornecedor em anexo Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Atender necessidades dos departamentos e parecer 246/2012 de nossa Procuradoria Jurídica Declaração de Dispensa em 01/11/2012 . MANOEL FERNANDO MARTINS . Pró-reitor de Administração . Ratificação em 06/11/2012 . PEDRO MANOEL GALETTI JUNIOR . Reitor em Exercício . Valor Global; R\$ 60.000,00 . CNPJ CONTRATADA : 04.937.243/0001-01 OLYMPUS O PTICAL DO BRASIL LTDA.

(SIDEC - 07/11/2012) 154049-15266-2012NE800221

EXTRATO DE RESCISÃO

ESPÉCIE: Termo de Rescisão. CONTRATANTE: Universidade Federal de São Carlos. CONTRATADO: ANDRÉ LUIZ SOARES VARELLA. RESCISÃO: à partir de 05/11/2012. FUNDAMENTO LEGAL: Inciso II, do Art. 12 da Lei n°. 8.745 de 09/12/93. OBJETIVO:

Executar serviços de docência universitária como Professor Substituto, no Departamento de Física do Centro de Ciências Exatas e de Tecnologia. REFERÊNCIA: Processo nº 23112.003085/2009-57. DATA DA ASSINATURA: 24/03/2011. NOME DOS SIGNATÁRIOS: Prof. Dr. Targino de Araújo Filho, Reitor e André Luiz Soares Varella.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

PROCESSO nº. 23112.003085/2009-57. ESPÉCIE: Contratação temporária de Professor Substituto. CONTRATANTE: Fundação Universidade Federal de São Carlos. CONTRATADO: ANDRÉ LUIZ SOARES VARELLA. OBJETIVO: Executar serviços de docência universitária como Professor Substituto, no Departamento de Física do Centro de Ciências Exatas e de Tecnologia. VIGÊNCIA: Prorrogado até 18 de fevereiro de 2.013. FUNDAMENTO LEGAL: art. 2°, inciso IV e demais dispositivos da Lei nº. 8.745, de 09/12/93 e Lei nº.12.425, de 17/06/11. ASSINAM: O contratado e o Prof. Dr. Targino de Araújo Filho, Reitor.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2012 - UASG 154049

Número do Contrato: 66/2011.

Nº Processo: 23112002693201141. TOMADA DE PREÇOS Nº 3/2011 Contratante: FUNDACAO UNIVERSIDADE FEDERAL DE -SAO CARLOS. CNPJ Contratado: 04635845000104. Contratado: JNA CONSTRUTORA LTDA - EPP -Objeto: Prorrogação de vigência e execução do contrato. Fundamento Legal: Lei 8666/93 . Vigência: 10/11/2012 a 08/02/2013. Data de Assinatura: 05/11/2012.

(SICON - 07/11/2012) 154049-15266-2012NE800221

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 121/2012 - UASG 154049

 N° Processo: 23112002779201288 . Objeto: Pregão Eletrônico - Req 0005 - RU - registro de preço para eventual fornecimento de produtos de limpeza, conforme características descritas no anexo I, para consumo dos usuários do restaurante universitário: sabonete liquido, acido dicloroisocianurico, secante de louça, detergentes, desinfetante, impermeabilizante, cera polimento piso, removedor, desincrostante Total de Itens Licitados: 00012 . Edital: 08/11/2012 de 08h30 às 11h30 e de 14h às 17h00 . Endereço: Rodovia Washington Luiz, Km 235 - Cx.postal 676 Jd Guanabara - SAO CARLOS - SP . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: O edital também en

contra-se disponível em www.ufscar.br. O endereço de e-mail para envio de documentação, esclarecimentos e outros inerentes ao certame é: compras@ufscar.br

HENRIQUE MOREIRA PINTO Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 154049-15266-2012NE800221

PREGÃO Nº 132/2012 - UASG 154049

Nº Processo: 23112001299201208 . Objeto: Pregão Eletrônico - Execução com fornecimento de material, equipamento e mão de obra das grades e portas dos edificios 150 e 150-A, campus São Carlos. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 11h30 e de 14h às 17h30 . Endereço: Rodovia Washington Luiz, Km 235 - Cx.postal 676 SAO CARLOS - SP . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

JUNIOR APARECIDO ASSANDRE Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 154049-15266-2012NE800221

AVISO DE PENALIDADE

A Reitoria da Fundação Universidade Federal de São Carlos torna público que foi aplicada à empresa Comércio de Plásticos Ameuropa Ltda, CNPJ 05.419.725/0001-32, a penalidade de suspensão temporária do direito de participar em licitação e impedimento de contratar com a UFSCar pelo prazo de 1 (um) ano, nos termos da Lei 8.666/93. Conforme processo administrativo 23112.001430/2012-29, fica assegurado à empresa Comércio de Plásticos Ameuropa Ltda, o prazo de 05 (cinco) dias úteis para apresentação de recurso administrativo, conforme inciso I do artigo 109 alínea "f" da Lei 8.666/93.

TARGINO DE ARAÚJO FILHO Reitor

AVISO DE RESCISÃO

A Reitoria da Fundação Universidade Federal de São Carlos torna público que, com base na Lei 8.666/93, foi cancelada a Nota de Empenho 2012NE801070, expedida em favor da empresa Comércio de Plásticos Ameuropa Ltda, CNPJ N° 05.419.725/0001-32, conforme processo administrativo 23112.001430/2012-29.

TARGINO DE ARAÚJO FILHO Reitor

PRÓ-REITORIA DE GESTÃO DE PESSOAS

EDITAIS DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012 CONCURSO PÚBLICO DE PROVAS E TÍTULOS PARA O MAGISTÉRIO SUPERIOR

O Pró-Reitor de Gestão de Pessoas da Universidade Federal de São Carlos, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria GR nº 825 de 31/01/2011, publicada no DOU de 01/02/2011, e tendo em vista o que estabelecem a Lei nº 8.112 de 11/12/1990, Decreto nº 94.664 de 23/07/1987, Decreto nº 6.944 de 21/08/2009, Portaria GR nº 388, de 08/01/2010 e, considerando o disposto na Portaria Interministerial MPOG/MEC nº 405, de 30/08/2012, publicada no D.O.U. de 31/08/2012, torna pública a abertura de inscrições para Concurso Público de Provas e Títulos para preenchimento de vagas de Professor da Carreira de Magistério Superior, no regime de Dedicação Exclusiva, com obrigação de cumprimento de 40 (quarenta) horas semanais, em dois turnos de trabalho, diurno e/ou noturno, conforme quadro abaixo:

Edital Nº	Departamento	Classe	Área/Sub-área	Requisitos		Número de Vagas	Número Máximo de Classificados	Período de In	ns-
135/2012	Educação	Adjunto	Área: Ciências Humanas e Educação; Sub-área: Política e Gestão Educacional com ênfase em Estágio Super- visionado em Gestão Escolar.		Up.	01 (uma)	05 (cinco)	08 26/11/2012	a
136/2012	Educação	Adjunto	Área: Educação; Sub-área: Relações Sociais, Subjetividade e Educação.	 Título de Doutor em Educação ou em áreas áreas afins, o Título de Mestre deverá ser obr 		01 (uma)	05 (cinco)	08 30/11/2012	a

1) Das Inscrições: 1.1- As inscrições serão realizadas nos períodos mencionados no quadro acima, exclusivamente via Internet no endereço www.concursos.ufscar.br. 2) Da Remuneração:

Descrição	Adjunto-DE
Vencimento Básico	R\$ 3.553,46
Retribuição por Titulação (RT)	R\$ 4.073,56
TOTAL	R\$ 7.627,02

3) Do Valor da Taxa de Inscrição: 3.1. Adjunto: R\$ 191,00 (cento e noventa e um reais). 3.2. Em nenhuma hipótese haverá devolução da taxa de inscrição. 4) Da Validade: 4.1. A validade dos concursos será de 01 (um) ano, podendo ser prorrogada por igual período, no interesse da Instituição. 5) Informações Gerais: 5.1. A íntegra destes editais estarão disponíveis no site www.concursos.ufscar.br. 5.2. A inscrição implicará o conhecimento e a tácita aceitação das condições estabelecidas no edital do concurso. 5.3. O candidato aprovado, observado o número de vagas constante nos editais, será nomeado sob a égide do Regime Jurídico Único (RJU) dos Servidores Públicos Civis da União, Autarquias e Fundações Públicas, instituído pela Lei nº 8.112/90, de 11.12.1990.

MAURO ROCHA CÔRTES

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃO JOÃO DEL REI

AVISOS DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 13/2012 - UASG 154069

Nº Processo: 23122003420201219 . Objeto: Contratação de pessoa jurídica para executar a construção da 2ª etapa do prédio da Biblioteca no Campus Alto Paraopeba - CAP, da Universidade Federal de São João del-Rei. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h30 . Endereço: Praca Frei Orlando N.170, Centro Centro - SAO JOAO DEL REI - MG . Entrega das Propostas: 10/12/2012 às 09h00

(SIDEC - 07/11/2012) 154069-15276-2012NE090000

CONCORRÊNCIA Nº 14/2012 - UASG 154069

Nº Processo: 23122003411201210 . Objeto: Contratação de pessoa jurídica para executar a construção da 2ª etapa do prédio da Central Analítica de Materiais CAMAT - no Campus Dom Bosco da Universidade Federal de São João del-Rei. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h30 . Endereço: Praca Frei Orlando N.170, Centro Centro - SAO JOAO DEL REI - MG . Entrega das Propostas: 11/12/2012 às 09h00

VERA LUCIA MENEGHINI VALE Presidente da CPL

(SIDEC - 07/11/2012) 154069-15276-2012NE090000

PREGÃO Nº 128/2012 - UASG 154069

 N° Processo: 23122003097201274 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de livros para o programa de Educação e Desenvolvimento Social da UFSJ. Total de Itens Licitados: 00105 . Edital: 08/11/2012

de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h30 . Endereço: Praca Frei Orlando N.170, Centro SAO JOAO DEL REI - MG . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

FERNANDA MARCIA DE LUCAS RESENDE Pregoeira

(SIDEC - 07/11/2012) 154069-15276-2012NE900000

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE SERGIPE

EXTRATO DE CONTRATO Nº 155/2012 - UASG 154050

Nº Processo: 23113004321201218.

PREGÃO SISPP Nº 117/2012 Contratante: FUNDACAO UNIVER-SIDADE FEDERAL DE -SERGIPE. CNPJ Contratado FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE VIÇOSA

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 843/2012 - UASG 154051

 $N^{\rm o}$ Processo: 012844/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de água sanitária, detergente, cola adesiva instantânea e outros. Total de Itens Licitados: 00239 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Av.p.h.rolfs - S/n - Campus Universitário Campus Ufv - VICOSA - MG . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

RITA DE CASSIA PONTES SILVA Pregoeira

(SIDEC - 07/11/2012) 154051-15268-2012NE800009

PREGÃO Nº 882/2012 - UASG 154051

N° Processo: 014137/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Carteira escolar, mesa de centro, mesa escritório e outros. Total de Itens Licitados: 00009 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Av.p.h.rolfs - S/n - Campus Universitário Campus Ufv - VICOSA - MG . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 154051-15268-2012NE800009

PREGÃO Nº 887/2012 - UASG 154051

Nº Processo: 014142/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de compensado de madeira, chave para tubo e outros. Total de Itens Licitados: 00027 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Av.p.h.rolfs - S/n - Campus Universitário Campus Ufv - VICOSA - MG . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

PAULO ROBERTO PIMENTEL Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 154051-15268-2012NE800009

PREGÃO Nº 888/2012 - UASG 154051

Nº Processo: 014159/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de osciloscópio, multímetro, bloco digestor e outros. Total de Itens Licitados: 00029 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Av.p.h.rolfs - S/n - Campus Universitário Campus Ufv - VICOSA - MG . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

JOAO ALVES MOREIRA NETO Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 154051-15268-2012NE800009

PREGÃO Nº 919/2012 - UASG 154051

Nº Processo: 015217/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de serviço não continuado de locação, montagem e desmontagem de stand e projetos em feiras e exposições. Total de Itens Licitados: 00003 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Av.p.h.rolfs - S/n - Campus Universitário Campus Ufv - VICOSA - MG . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

JULIO MARIO DE MAGALHAES Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 154051-15268-2012NE800009

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO Nº 490/2012

Firmas vencedoras: Ludwig Biotec. Ltda (itens 23,53,69); BHMED Suprim. Hosp. Ltda (66,71); Analitica Quimica Ind. Com. Ltda (40); Clinical Med Novo Mil. Mat. Hosp. Ltda (24); Gabmaster Mat. Hosp. Ltda (31,33,43,47,62); Onix Com. Prod. Odonto Ltda (63,64,76); Unica Cient. Equip. Lab. Ltda (05); Conceitual Com.Eq. Laboratorio (09); Mercoscience Com. Ltda (01); Saint Vallen tec. Filtração Ltda (48); Maria C. Marciano Rib. Embalagens (06,07,08,11,56); Isofar Ind. Com. Prod. Quim. Ltda (13,15,16,19,21,22,26,28,32,34,50,54,58,74); Exom Art. Lab. Ltda (04,20,38,45,51); Orbital Prod. Lab. Ltda (39,44).

RITA DE CASSIA PONTES SILVA Pregoeira

(SIDEC - 07/11/2012) 154051-15268-2012NE800009

]

PREGÃO Nº 790/2012

Firmas vencedora: Lar Assistencia Tecnica Ltda (itens

(SIDEC - 07/11/2012) 154051-15268-2012NE800009

PREGÃO Nº 811/2012

Firmas vencedoras: Tecnalise Pirac. Com. As. Tec. Ltda (item 30); Lukafer Ferramentas Ltda (15,26); Gouvea Mat. Constr. Ltda (01); Mega Ferramentas Ltda (28); Fergavi Com. Ltda (04,08,13,14,16,17,19,20,21,23,29).

JOÃO ALVES MOREIRA NETO Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 154051-15268-2012NE800009

PREGÃO Nº 793/2012

Firma vencedora: Neire Marcio Lima (item 01). Itens 02,03,04 cancelados.

(SIDEC - 07/11/2012) 154051-15268-2012NE800009

PREGÃO Nº 862/2012

Firma vencedora: NADJA R. DO NASCIMENTO (item 01).

(SIDEC - 07/11/2012) 154051-15268-2012NE800009

PREGÃO Nº 865/2012

Firma vencedora: Bioma Cientifica Ltda (item 01).

ANDREIA MOREIRA DE ARAUJO Pregoeira

(SIDEC - 07/11/2012) 154051-15268-2012NE800009

PROCURADORIA JURÍDICA

EXTRATOS DE CONTRATOS

ESPÉCIE: Contrato n.º 343/2012. PARTES: UFV/Celulose Nipo-Brasileira S.A. - CENIBRA/SIF. OBJETO: Prestação de serviços para pesquisas e análises sobre a caracterização dos constituintes da madeira de híbridos de eucalipto urograndis e globulus. PRAZO: 60 (sessenta) dias. PROCESSO N.º: 011117/2012. VALOR: R\$ 21.262,50 (vinte e um mil duzentos e sessenta e dois reais e cinqüenta centavos). DATA DA ASSINATURA: 10/10/12. ASSINAM: Pela UFV, Demetrius David da Silva, Vice-Reitor no Exercício da Reitoria. Pela Celulose Nipo-Brasileira S.A. - CENIBRA, Arnaldo Nick Júnior, Coordenador de Compra de Serviços Materiais e Equipamentos e Efigênio Roberto Alvim Sabino, Gerente Departamento de Suprimentos. Pela SIF, Prof. Ismael Eleotério Pires, Diretor Administrativo.

ESPÉCIE: Contrato n.º 347/2012. PARTES: UFV/CMPC Celulose Riograndense Ltda./SIF OBJETO: Restauração ecológica de áreas de preservação permanente em propriedades da CMPC Celulose Riograndense no Rio Grande do Sul. PRAZO: 36 (trinta e seis) meses. PROCESSO N.º: 009317/2012. VALOR: R\$ 44.546,40 (quarenta e quatro mil quinhentos e quarenta e seis reais e quarenta centavos). DATA DA ASSINATURA: 11/10/12. ASSINAM: Pela UFV, Demetrius David da Silva, Vice-Reitor no Exercício da Reitoria. Pela CMPC Celulose Riograndense Ltda., Renato Alfonso Rostirolla, Procurador e Eloir Ambos da Silva, Procuradora. Pela SIF, Prof. Ismael Eleotério Pires, Diretor Administrativo e Prof. Sebastião Renato Valverde, Diretor Científico. Pelo Coordenador, Prof. Sebastião Venâncio Martins.

EXTRATO DE CONCESSÃO DE USO

ESPÉCIE: Contrato Concessão Remunerada de Uso n.º 348/2012. PARTES: UFV/Disk Valente Ltda. ME. OBJETO: Concessão de Direito Real de Uso de Espaço Público referente à Loja R1 do Prédio Principal do Centro Tecnológico de Desenvolvimento Regional de Viçosa - CENTEV da UFV, localizada no Novo Silvestre, Viçosa-MG, sendo a concessão destinada à instalação de empresa(s) especializada(s) em prestação de serviços de comercialização de gêneros alimentícios para lanches e refeições. PRAZO: 12 (doze) meses. VALOR: R\$ 8.412,00 (oito mil e quatrocentos e doze reais). PROCESSO N.º: 005970/2011. DATA DA ASSINATURA: 01/10/2012. ASSINAM: Pela UFV, Demetrius David da Silva, Vice-Reitor no Exercício da Reitoria. Pela Disk Valente Ltda. ME.

13898993000102. Contratado: TEXGRAF EDITORA LTDA - EPP - Objeto: Execução de serviços gráficos para impressão de 01 livro. Fundamento Legal: Lei 8.666/93. Vigência: 08/11/2012 a 31/12/2012. Valor Total: R\$6.650,00. Fonte: 112000000 - 2012NE800759. Data de Assinatura: 06/11/2012

(SICON - 07/11/2012) 154050-15267-2012NE000013

COORDENAÇÃO ADMINISTRATIVA E FINANCEIRA

AVISOS DE ALTERAÇÃO PREGÃO Nº 181/2012

Comunicamos que o edital da licitação supra citada, publicada no D.O.U de 05/11/2012 foi alterado. Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de 02 (duas) unidades de No-Break de 20 KVA, com dupla conversão senoidal de potência, 220 V, 60 Hz, visando atender as necessidades do Núcleo de Ciência e Engenharia de Materiais (NUCEM) da Universidade Federal de Sergipe.

Total de Itens Licitados: 00001 Novo Edital: 08/11/2012 das 08h00 às 12h00 e d14h00 às 17h00 . Endereço: Av. Marechal Rondon, S/n, Bairro Jardim Rosa Elze SAO CRISTOVAO - SE. Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 21/11/2012, às 10h30 no site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 154050-15267-2012NE000013

PREGÃO Nº 184/2012 - UASG 154050

Nº Processo: 23113015871/12-72 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada na prestação de serviços contínuos terceirizados de Auxiliar em Saúde Bucal, para atender as necessidades do Departamento de Odontologia do CCBS, da Universidade Federal de Sergipe UFS Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Av. Marechal Rondon, S/n, Bairro Jardim Rosa Elze SAO CRISTOVAO - SE . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 154050-15267-2012NE000013

PREGÃO Nº 185/2012 - UASG 154050

 $N^{\rm o}$ Processo: 23113013612/12-43 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de equipamentos (Roçadeira lateral profissional), visando a tender as necessidades do Horto Florestal/DSG/UFS. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Av. Marechal Rondon, S/n, Bairro Jardim Rosa Elze SAO CRISTOVAO - SE . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 30/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 154050-15267-2012NE000013

PREGÃO Nº 186/2012 - UASG 154050

Nº Processo: 23113006945/11-35 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de Equipamentos de Informática para atender a Pró-Reitoria de Extensão e Assuntos Comunitários (PROEX), da Universidade Federal de Sergipe, Total de Itens Licitados: 00008 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Av. Marechal Rondon, S/n, Bairro Jardim Rosa Elze SAO CRISTOVAO - SE . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 28/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

GEFERSON GUIMARAES DE OLIVEIRA Secretário

(SIDEC - 07/11/2012) 154050-15267-2012NE000013

CONCORRÊNCIA Nº 8/2012

Comunicamos a suspensão da licitação supra citada, publicada no D.O.U em 11/05/2012 . Objeto: Execução sob o regime de Empreitada por Preço Global para a obra de CONSTRUÇÃO DO PRÉDIO DE FISIOTERAPIA, FONOAUDIOLOGIA E PÓS GRADUAÇÃO EM MEDICINA

ANTONIA EMMANUELA ALVES VALENTINS DOS SANTOS Presidente da Comissão

(SIDEC - 07/11/2012) 154050-15267-2012NE000013



EXTRATOS DE CONVÊNIOS

ISSN 1677-7069

ESPÉCIE: Convênio n.º 46/2012. PARTES: Polícia Civil do Estado de Minas Gerais/UFV. OBJETO: Fica a UFV credenciada a receber do Posto Médico Legal cadáveres não reclamados para fins de estudo. ensino e pesquisa científica. PRAZO: 60 (sessenta) meses. PRO-CESSO nº: 010200/2012. DATA DA ASSINATURA: 16/10/2012. ASSINAM: Pela Polícia Civil do Estado de Minas Gerais, Cylton Brandão da Matta, Chefe da Polícia Civil e João Lopes, Assessor Jurídico. Pela UFV, Demetrius David da Silva, Vice-Reitor no Exercício da Reitoria.

ESPÉCIE: Convênio n.º 048/2012. PARTES: Instituto Superior de Ciências Agrícolas, Agro-Alimentar, Hortícolas e Paisagem - Agrocampus OUEST/UFV. OBJETO: Convenção de duplo diploma de tese de doutorado. PRAZO: 03 (três) anos. PROCESSO nº: 019160/2010. DATA DA ASSINATURA: 05/10/2012. ASSINAM: Pelo Agrocampus OUEST, Prof. Grégoire Thomas, Diretor. Pela UFV, Demetrius David da Silva, Vice-Reitor no Exercício da Reitoria.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

ESPÉCIE: Termo Aditivo n.º 01 ao Convênio n.º 042/2012. PARTES: UFV/University of Modena and Reggio Emilia. OBJETO: Normatizar os Programas de Mobilidade Acadêmica nos níveis de graduação e ps-graduação entre UFV e em seus campi e a University of Modena and Reggio Emilia nas áreas específicas mencionadas neste Termo. PROCESSO N.º: 008352/2012, DATA DA ASSINATURA: 17/10/2012. ASSINAM: Pela UFV, Demetrius David da Silva, Vice-Reitor no Exercício da Reitoria, Pela University of Modena and Reggio Emilia, Prof. Eugenio Dragoni, Director of Department of Science and Method of Engineering.

EXTRATO DE TERMO DE COOPERAÇÃO TÉCNICA

ESPÉCIE: Convênio Termo de Cooperação Técnica n.º 047/2012. PARTES: UFV/Terracal Alimentos e Bioenergia - Unidade Minas Gerais Ltda./FUNARBE. OBJETO: Participação da Terracal MG no Programa de Melhoramento Genético da Cana de Açúcar da UFV e da RIDESA. VALOR: R\$ 2.000,00 (dois mil reais). PROCESSO N.°: 007185/2012. PRAZO: 12 (doze) meses. DATA DA ASSINATURA: 02/10/2012. ASSINAM: Pela UFV, Demetrius David da Silva, Vice-Reitor no Exercício da Reitoria. Pela Terracal Alimentos e Bioenergia Unidade Minas Gerais Ltda., Celso Dário Moraes de Freitas e Paulo Edison Pioner. Pela FUNARBE, Daniel Marçal de Queiroz, Diretor-

FUNDO NACIONAL DE DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 130/2012 - UASG 153173

Nº Processo: 23034019092201251 . Objeto: Aquisição de obras de literatura para atendimento ao Programa Nacional do Livro Didático Alfabetização na Idade Certa. Total de Itens Licitados: 00001 Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Declaração de Inexigibilidade em 07/11/2012 . RAFAEL PEREIRA TO-RINO . Ordenador de Despesas . Ratificação em 07/11/2012 . JOSE CARLOS WANDERLEY DIAS DE FREITAS . Presidente do Fnde . Valor Global: R\$ 459.225,81 . CNPJ CONTRATADA : 51.165.736/0001-50 BERLENDIS EDITORES LTDA - EPP.

(SIDEC - 07/11/2012) 153173-15253-2012NE800166

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Espécie: Quinto Termo Aditivo ao Convênio nº 700047/2008. Processo nº 23400.000788/2008-11.

Partícipes: Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação - FN-DE, CNPJ/MF n° 00.378.257/0001-81, Unidade Gestora: 153173, Gestão: 15253, e o MUNICÍPIO DE RIBEIRAO PRETO/SP, CNPJ/MF nº 56.024.581/0001-56.

Objeto: Prorrogar a vigência do Convênio.

Vigência: 365 dias, de 19/11/2012 até 18/11/2013.

Data e Assinaturas: 7/11/2012 - JOSÉ CARLOS WANDERLEY DIAS DE FREITAS, Presidente, CPF nº 388.266.584-04, DARCY DA SILVA VERA - Prefeita, CPF nº 092.472.238-06.

Espécie: Quinto Termo Aditivo ao Convênio nº 700201/2008. Processo nº 23400 002351/2008-11

Partícipes: Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação - FN-DE, CNPJ/MF n° 00.378.257/0001-81, Unidade Gestora: 153173, Gestão: 15253, e o MUNICÍPIO DE RIACHINHO/TO, CNPJ/MF nº 25.063.926/0001-57.

Objeto: Prorrogar a vigência do Convênio.

Vigência: 150 dias, de 7/11/2012 até 5/4/2013.

Data e Assinaturas: 6/11/2012 - JOSÉ CARLOS WANDERLEY DIAS DE FREITAS, Presidente, CPF nº 388.266.584-04, EURIPE-DES LOURENÇO DE MELO - Prefeito, CPF nº 533.858.961-34.

Espécie: Quarto Termo Aditivo ao Convênio nº 710238/2008. Processo nº 23400.005283/2007-53

Partícipes: FUNDO NACIONAL DE DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO - FNDE, CNPJ/MF nº 00.378.257/0001-81, Unidade Gestora: 153173, Gestão: 15253, e o MUNICÍPIO DE EMBU/SP, CNPJ/MF nº 46.523.114/0001-17.

Objeto: alocar recursos financeiros, acrescer o valor do Convênio, constante na Cláusula Quinta, alterar alínea "d" do item "I" da Cláusula Terceira e incluir os Itens XIV e XV na Cláusula Nona.

O Valor de recursos alocados para o Convênio, no presente exercício, é de R\$ 565.185,69 (Quinhentos e sessenta e cinco mil, cento e oitenta e cinco reais e sessenta e nove centavos), participando o FNDE com R\$ 250.000,00 (Duzentos e cinquenta mil reais)e o CONVENENTE com R\$ 315.185,69 (Trezentos e quinze mil, cento e oitenta e cinco reais e sessenta e nove centavos), a título de contrapartida financeira.

Crédito Orçamentário: Programa de Trabalho: 12368203020RP0035, Fonte de Recurso: 0313150072, Natureza da Despesa: 44404200, Número do Documento: 2012NE701401, de 24/09/2012 no valor de R\$ 250.000,00

Data e Assinaturas: 07/11/2012 - JOSÉ CARLOS WAN-DERLEY DIAS DE FREITAS - Presidente do FNDE, CPF nº 388.266.584-04, FRANCISCO NASCIMENTO DE BRITO - Prefeito, CPF nº 074.797.218-46.

Espécie: Segundo Termo Aditivo ao Convênio nº 701787/2010. Processo nº 23400.010030/2009-63.

cessó il 25400.010030/2009-05.

Partícipes: Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação - FN-DE, CNPI/MF nº 00.378.257/0001-81, Unidade Gestora: 153173, Gestão: 15253, e o MUNICÍPIO DE MONTEIROPOLIS/AL, CNPJ/MF nº 12.251.450/0001-36.

Objeto: Prorrogar a vigência do Convênio.

Vigência: 90 dias, de 07/11/2012 até 04/02/2013. Data e Assinaturas: 06/11/2012 - JOSÉ CARLOS WANDERLEY DIAS DE FREITAS, Presidente, CPF nº 388.266.584-04, MAILSON DE MENDONÇA LIMA - Prefeito, CPF nº 533.487.024-53.

Espécie: Primeiro Termo Aditivo ao Convênio nº 701863/2010. Processo nº 23400.011860/2009-16.

Partícipes: Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação - FN-DE, CNPJ/MF nº 00.378.257/0001-81, Unidade Gestora: 153173, Gestão: 15253, e o MUNICÍPIO DE VARZEA DA ROCA/BA, CNPJ/MF nº 13.896.758/0001-00.

Objeto: Prorrogar a vigência do Convênio.

Objeto: Frontoga a vigencia do Convenio. Vigência: 180 dias, de 08/11/2012 até 06/05/2013. Data e Assinaturas: 07/11/2012 - JOSÉ CARLOS WANDERLEY DIAS DE FREITAS, Presidente, CPF n° 388.266.584-04, LOURI-VALDO SOUZA FILHO - Prefeito, CPF n° 074.667.145-87.

Espécie: Segundo Termo Aditivo ao Convênio nº 701998/2010. Pro-

cesso nº 23400.010066/2009-47.
Partícipes: Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação - FN-DE, CNPJ/MF nº 00.378.257/0001-81, Unidade Gestora: 153173, Gestão: 15253, e o MUNICÍPIO DE BELO CAMPO/BA, CNPJ/MF nº 14.237.333/0001-43.

Objeto: Prorrogar a vigência do Convênio.

Vigência: 180 dias, de 05/11/2012 até 03/05/2013. Data e Assinaturas: 01/11/2012 - JOSÉ CARLOS WANDERLEY DIAS DE FREITAS, Presidente, CPF n° 388.266.584-04, CESAR FERRREIRA DOS SANTOS SILVA - Prefeito, CPF nº 049.365.405-

Espécie: Segundo Termo Aditivo ao Convênio nº 702410/2010. Processo nº 23400.007223/2007-75.

Partícipes: Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação - FN-DE, CNPJ/MF nº 00.378.257/0001-81, Unidade Gestora: 153173, Gestão: 15253, e o MUNICÍPIO DE ARAMINA/SP, CNPJ/MF nº 45.323.474/0001-02.

Objeto: Prorrogar a vigência do Convênio.

Vigência: 180 dias, de 21/11/2012 até 19/05/2013.

DIAS DE FREITAS, Presidente, CPF n° 388.266.584-04, MARCOS ANTONIO ROSIN - Prefeito, CPF nº 082.734.278-03.

Espécie: Primeiro Termo Aditivo ao Convênio nº 702468/2010. Processo nº 23400.014965/2009-19.

Partícipes: Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação - FN-DE, CNPJ/MF nº 00.378.257/0001-81, Unidade Gestora: 153173, Gestão: 15253, e o MUNICÍPIO DE ITAGUACU DA BAHIA/BA, CNPJ/MF nº 16.445.843/0001-31.

Objeto: Prorrogar a vigência do Convênio.

Vigência: 180 dias, de 5/11/2012 até 3/5/2013. Data e Assinaturas: 1/11/2012 - JOSÉ CARLOS WANDERLEY DIAS DE FREITAS, Presidente, CPF n° 388.266.584-04, ADÃO ALVES DE CARVALHO FILHO - Prefeito, CPF nº 919.074.205-

Espécie: Segundo Termo Aditivo ao Convênio nº 702516/2010. Processo nº 23400 010501/2009-33

cesso nº 25400.010501/2009-53.
Partícipes: Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação - FN-DE, CNPI/MF nº 00.378.257/0001-81, Unidade Gestora: 153173, Gestão: 15253, e o MUNICÍPIO DE MIRADOR/MA, CNPJ/MF nº 06.140.818/0001-96.

Objeto: Prorrogar a vigência do Convênio. Vigência: 365 dias, de 05/12/2012 até 04/12/2013. Data e Assinaturas: 01/11/2012 - JOSÉ CARLOS WANDERLEY DIAS DE FREITAS, Presidente, CPF nº 388.266.584-04, JOACY DE ANDRADE BARROS - Prefeito, CPF nº 420.529.203-15. Espécie: Primeiro Termo Aditivo ao Convênio nº 701449/2011. Processo n° 23400.003808/2011-01.

Partícipes: Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação - FN-DE, CNPJ/MF nº 00.378.257/0001-81, Unidade Gestora: 153173, Gestão: 15253, e o MUNICÍPIO DE VARZEA ALEGRE/CE, CNPJ/MF nº 07.539.273/0001-58.

Objeto: Prorrogar a vigência do Convênio.

Vigência: 180 dias, de 22/12/2012 até 19/06/2013.

Data e Assinaturas: 07/11/2012 - JOSÉ CARLOS WANDERLEY DIAS DE FREITAS, Presidente, CPF n° 388.266.584-04, JOSE HEL-DER MAXIMO DE CARVALHO - Prefeito, CPF n° 222.968.753-

Espécie: Quarto Termo Aditivo ao Convênio nº 655800/2009. Processo nº 23400.010843/2009-53.

Partícipes: Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação - FN-DE, CNPJ/MF n° 00.378.257/0001-81, Unidade Gestora: 153173, Gestão: 15253, e o MUNICÍPIO DE SANTA RITA DO TOCAN-TINS/TO, CNPJ/MF n° 01.613.127/0001-49.

Objeto: Prorrogar a vigência do Convênio.
Vigência: 90 dias, de 24/11/2012 até 21/2/2013.
Data e Assinaturas: 7/11/2012 - JOSÉ CARLOS WANDERLEY DIAS DE FREITAS, Presidente, CPF nº 388.266.584-04, JOÃO AIR-TON REZENDE - Prefeito, CPF nº 586.555.498-00.

DIRETORIA DE ADMINISTRAÇÃO

EXTRATO DE CONTRATO Nº 137/2012 - UASG 153173

Nº Processo: 23034018968201242.

DISPENSA Nº 142/2012 Contratante: FUNDO NACIONAL DE DE-SENVOLVIMENTO-DA EDUCACAO. 05097591000180. Contratado: INOVAR CONSTRUCOES E -EM-PREENDIMENTOS IMOBILIARIOS LTDA. Objeto: Locação de imóvel situado no endereço SBS, Quadra 02, Bloco I, Lote 11, Ed. Elcy Meireles, bairro Asa Sul, em Brasília/DF, para abrigar as instalações do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação - FN-DE. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 . Vigência: 06/11/2012 a 06/11/2013. Valor Total: R\$6.720.000,00. Fonte: 100000000 -2012NE800858 Fonte: 100000000 - 2012NE800859. Data de Assinatura: 06/11/2012.

(SICON - 07/11/2012) 153173-15253-2012NE800166

AVISOS DE ALTERAÇÃO PREGÃO Nº 67/2012

Comunicamos que o edital da licitação supra citada, publicada no D.O.U de 07/11/2012 foi alterado. Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de Preços com vistas à contratação de serviços para expansão e atualização tecnológica da solução de armazenamento de dados Network Appliance dos órgãos e entidades vinculadas ao Ministério da Educação (MEC, FNDE, CAPES e INEP).

Total de Itens Licitados: 00028 Novo Edital: 08/11/2012 das 08h30 às 12h00 e d14h00 às 17h30 . Endereço: Setor Bancário Sul Quadra 2 Edifício Fnde Asa Sul - BRASILIA - DF. Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h30 no site www.compras-net.gov.br. Abertura das Propostas: 22/11/2012, às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 153173-15253-2012NE800166

PREGÃO Nº 68/2012 - UASG 153173

 $N^{\rm o}$ Processo: 23034020202201228 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa para o fornecimento de kit dos Jogos de Alfabetização, bem como o serviço de embalagem, rotulagem, formação de encomendas, e entrega/postagem do material produzido, na forma e condições estabelecidas no Edital e seus Anexos. Total de Itens Licitados: 00002 . Edital: 08/11/2012 de 08h30 às 12h00 e de 14h às 17h30 . Endereço: Setor Bancário Sul Quadra 2 Edifício Fnde Asa Sul - BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 153173-15253-2012NE800166

PREGÃO Nº 69/2012 - UASG 153173

Nº Processo: 23034023771201225 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada para prestação de serviços de impressão gráfica da publicação Manual de Obras Complementares PNLD/2013, em atendimento ao Programa Nacional do Livro Didático, bem como os servicos de embalagem, rotulagem, formação de encomendas e entrega do material produzido, na forma e condições estabelecidas no Edital e seus Anexos. Total de Itens Licitados: 00001 Edital: 08/11/2012 de 08h30 às 12h00 e de 14h às 17h30 . Endereço: Setor Bancário Sul Quadra 2 Edifício Fnde Asa Sul - BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/11/2012 às 14h30 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 153173-15253-2012NE800166

PREGÃO Nº 71/2012 - UASG 153173

Nº Processo: 23034024451201292. Objeto: Pregão Eletrônico - Fornecimento de água mineral- Galões de 20 litros - no exercício de 2013, de acordo com os critérios estabelecidos no Edital e seus Anexos. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h30 às 12h00 e de 14h às 17h30 . Endereço: Setor Bancário Sul Quadra 2 Edifício Fnde Asa Sul - BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> ANDRE LUSTOSA AVILA Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 153173-15253-2012NE800166

DIRETORIA FINANCEIRA COORDENAÇÃO-GERAL DE CONTABILIDADE E ACOMPANHAMENTO DE PRESTAÇÃO DE CONTAS

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO Nº 57, DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

O Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação - FN-DE, Autarquia Federal, sito, Setor Bancário Sul, Quadra 02, Bloco "F", Sala 701, Edifício FNDE - Asa Sul, CEP: 70.070.929 - Brasília - DF, convoca o Senhor Ex-dirigente residente em lugar incerto e não sabido, para regularizarem pendências dos repasses diretos objetos de transferências de recursos por esta Autarquia, mencionados na tabela a seguir:

Responsável	CNPJ/CPF	Entidade/UF	Pendência	Progra- ma/Ano	Unidade
Jose Damacena Filho	027.804.964-87	Prefeitura Muni- cipal de Dois Riachos - AL	Repasse	PNAE e PNAC 2004	DAESP

O não atendimento no prazo de 30 dias, contados desta publicação, suscitará a instauração de Tomada de Contas Especial para citação do responsável.

> ORVALINA ORNELAS N. SANTOS Coordenadora

INSTITUTO BENJAMIN CONSTANT

EXTRATO DE CONTRATO Nº 31/2012- UASG 152004

Nº Processo: 23119000357201216.

DISPENSA N° 148/2012 Contratante: MINISTERIO DA EDUCACAO -CNPJ Contratado: 15555880000130. Contratado: TR27 EMPREENDIMENTOS E -REPRESENTACOES LTDA - ME. Objeto: Prestação de serviços de locação de caçambas de 5 m³ estacionárias para remoção de resíduos no IBC. Fundamento Legal: Lei 8.666/93, Lei 10.520/02, Decreto 2.271/97 e IN SLTI/MPOG 02/08 Vigência: 18/10/2012 a 17/10/2013. Valor Total: R\$7.805,70. Fonte: 112000000 - 2012NE800385. Data de Assinatura: 18/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 152004-00001-2012NE800038

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2012 - UASG 152004

Número do Contrato: 18/2009.

Numero do Contrato: 18/2009.

Nº Processo: 23119000418200931. PREGÃO SRP Nº 12/2009 Contratante: MINISTERIO DA EDUCAÇÃO -CNPJ Contratado: 08088541000125. Contratado: WORLD AGENCIA DE VIAGENS, -OPERADORA E CONSOLIDADORA DE. Objeto: Prorrogar a vigência do referido contrato pelo período de 19/10/2012 a 12/01/2013. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 . Vigência: 19/10/2012 12/01/2013. Valor Total: R\$198.374,00. Fonte: 112000000 Vigência: 19/10/2012 a 2012NE800002. Data de Assinatura: 19/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 152004-00001-2012NE800038

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 28/2012 - UASG 152004

Nº Processo: 23119000402201143 . Objeto: Pregão Eletrônico - O objeto da presente licitação é a escolha da proposta mais vantajosa para a contratação para execução de reforma do Parque Aquático do Instituto Benjamin Constant, conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas neste Edital e seus anexos. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 09h00 às 12h00 e de 14h às 15h30 . Endereço: Avenida Pasteur,350/368-urca-rio de Janeiro RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 27/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

> ELAINE SOUZA DA SILVA Pregoeira

(SIDEC - 07/11/2012) 152004-00001-2012NE800325

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA SUL-RIO-GRANDENSE

PRÓ-REITORIA DE ADMINISTRAÇÃO E DE PLANEJAMENTO DIRETORIA DE PLANEJAMENTO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 57/2012 - UASG 158126

Nº Processo: 23163000803201249 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada para a prestação de serviços de manutenção preventiva e corretiva, incluindo mão-de-obra e peças de reposição, nos veículos oficiais, onde se inclui serviços de: mecânica em geral, sistema elétrico/eletrônico, retífica, lanternagem e pintura em geral, sistema de refrigeração, ar-condicionado, direção hidráulica, serviços de tapeçaria, vidraçaria, estofamento, balanceamento e alinhamento de rodas, cambagem, cáster, troca de óleo e filtros, recarga de extintores, alinhamento de direção, lubrificação e instalação de acessórios, substituição e conserto de pneus, e outros serviços considerados necessários para manter em perfeito funcionamento os veículos oficiais pertencentes à frota da Reitoria do Instituto Federal Sulrio-grandense, a serem prestados no município de Pelotas/RS, pelo período de 12 (doze) meses, admitindo-se a possibilidade de prorrogação, conforme especificações constantes no Termo de Referência Anexo I. Total de Itens Licitados: 00002 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 17h00 . Endereço: Praça José Bonifácio, Nº 1 Centro - PELOTAS - RS . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br.

> FABIANE KONRAD REDIESS Diretora

(SIDEC - 07/11/2012) 158126-26436-2012NE000001

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE ALAGOAS

EXTRATO DE CONTRATO Nº 31/2012 - UASG 158147

Nº Processo: 23041009259201287.

N FIGGESSO: 25041009259201287.

INEXIGIBILIDADE Nº 64/2012 Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA DE. CNPJ Contratado: 12207742000171. Contratado: FUNDACAO EDUCACIONAL JAYME DE -ALTAVILA-FEJAL Objeto: Contratação de Serviços Educacionais daContratada para ministrar Curso de Pós-Graduação, lato sensu, Especialização em Direito Constitucional e Administrativo, na modalidade presencial, destinado à capacitação da servidora Danielle Clara Santana da Silva. Fundamento Legal: Art. 25, inciso II, c/c o art. 13, inciso VI, da Lei nº 8.666/93. Vigência: 05/11/2012 a 05/09/2014. Valor Total: R\$5.040,00. Fonte: 112000000 2012NE801078. Data de Assinatura: 05/11/2012.

(SICON - 07/11/2012) 158147-26402-2012NE800287

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 103/2012 - UASG 158147

Nº Processo: 2301100404201263 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de suprimentos de unidades de cilindros ou compatíveis com a impressora OKI C8800. Total de Itens Licitados: 00004 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Rua Odilon Vasconcelos, Sala 504. Jatiúca - MACEIO - AL . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.compras-net.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 15h00 site www.comprasnet.gov.br.

EDUARDO HENRIQUE SOARES SARMENTO

(SIDEC - 07/11/2012) 158147-26402-2012NE800287

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 89/2012

O Instituto Federal de Alagoas - IFAL informa que a empresa ANDERSEN TECNOLOGIAS DO BRASIL - ATEC LTDA, cnpj n".10.516.398/0001-77, foi a vencedora do Pregão n". 89/2012 Maiores informações poderão ser obtidas através do link "acesso livre" do site comprasnet.

EDUARDO HENRIQUE SOARES SARMENTO

(SIDEC - 07/11/2012) 158147-26402-2012NE800287

RETIFICAÇÃO

No Extrato de Contrato Nº 29/2012 publicado no D.O.U de 06/11/2012, Seção 3, Pág. 53. Onde se lê: contratação de empresa especializada na confecção de carimbos, fornecimento de resinas, refis e tintas para carimbo. Leia-se : contratação de empresa especializada na confecção de carimbos, fornecimento de resinas e refis para carimbo

(SICON - 07/11/2012) 158147-26402-2012NE800287

PRÓ-REITORIA DE ADMINISTRAÇÃO E PLANEJAMENTO

EXTRATOS DE REGISTRO DE PRECOS

ESPÉCIE: Processo nº: 23041.000133/2012-47 Órgão Gerenciador: INSTITUTO FEDERAL DE ALAGOAS CNPJ:

10.825.373/0001-55

Pregão Eletrônico SRP — nº 34/2012

Objeto: aquisição de ferramentas e utensílios diversos (PROEX). Fundamento Legal: Leis nºs. 10.520/02, 8.666/93 e Decretos nºs 5.450/05 e 3.931/01

5.450/05 e 3.931/01 Data da Homologação: 04/06/2012 Fornecedor: BEZERRA E LIMA MATERIAIS E SERVICOS DE CONSTRUCAO LTDA CNPJ: 02.543.373/0001-34

Itens ganhos: 24, 31, 36, 45 e 62 Total do fornecedor: R\$ 1.994,50 Fornecedor: HABIB DECORACOES DE ITAJUBA LTDA EPP

CNPJ: 03.851.189/0001-14
Itens ganhos: 11, 13 e 14
Total do fornecedor: R\$ 10.806,00
Fornecedor: CENTER SPONCHIADO LTDA ME

CNPJ: 04.418.934/0001-07 Itens ganhos: 18, 25, 26, 27, 30, 32, 47, 48, 51, 52, 53, 54, 57, 58 e

Total do fornecedor: R\$ 53.265,90 Fornecedor: SEILONSKI & OLIVEIRA LTDA-ME CNPJ: 05.197.570/0001-37 Itens ganhos: 16, 17, 22, 23

Total do fornecedor: R\$ 20.142,00 Fornecedor: MOENDO COMERCIO E CONSTRUCOES LTDA CNPJ: 05.466.712/0001-14

CNPI: 05.466.712/0001-14
Item ganho: 15
Total do fornecedor: R\$ 8.150,00
Fornecedor: J. J. VITALLI
CNPI: 08.658.622/0001-13
Itens ganhos: 01, 03, 04, 41 e 49
Total do fornecedor: R\$ 7.947,00
Fornecedor: S. BATISTA DA SILVA FILHO
CNPI: 13.442.404/0001-87
Itens ganhos: 43, 44 e 46
Total do fornecedor: R\$ 4.042,00
Fornecedor: FERGAVI COMERCIAL LTDA
CNPI: 14.968.227/0001-30
Itens ganhos: 29, 35, 42, 50 e 55
Total do fornecedor: R\$ 15.270,00
Fornecedor: VIPECAS INTERCOMERCIAL LTDA
CNPI: 37.628.401/0001-09

CNPJ: 37.628.401/0001-09

Itens ganhos: 56 Total do fornecedor: R\$ 4.450,00

Valor total da Ata: R\$ 144.931,40

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO AMAZONAS CAMPUS MANAUS-ZONA LESTE

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 19/2012 - UASG 158444

 N° Processo: 23073000445201283 . Objeto: Aquisição de ração. Total de Itens Licitados: 00024 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Av.cosme Ferreira 8045 - Bairro São José Operarário MANAUS - AM . Entrega das Propostas: 21/11/2012 às

ALDENIR DE CARVALHO CAETANO

(SIDEC - 07/11/2012) 158444-26403-2012NE800001

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DA BAHIA

EXTRATO DE COOPERAÇÃO TECNICA

Termo de Cooperação Técnica Cientifica, celebrado entre o Instituto Federal da Bahia - IFBA e a LAFARGE GYPSUN COMERCIO INDUSTRIA E IMPORTACAO LTDA, para o desenvolvimento de projetos e atividades educacionais voltadas à capacitação e desenvolvimento de tecnologias Drywall.

CAMPUS DE SALVADOR

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 44/2012 - UASG 158411

Nº Processo: 23279.0085392012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de Equipamentos para Laboratórios de Eletrônica. Total de Itens Licitados: 00009. Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Rua Emídio Dos Santos, S/n - Bairro Barbalho Barbalho - SALVADOR - BA . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 27/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 158411-90001-2012NE800040



PREGÃO ELETRÔNICO Nº 51/2012 - UASG 158411

Nº Processo: 232790088742012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de Equipamentos para Laboratórios de Mecânica e Materiais. Total de Itens Licitados: 00011 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Rua Emídio Dos Santos, S/n -Bairro Barbalho Barbalho - SALVADOR - BA . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

> EURES BALTAZAR PEREIRA DA ROCHA Pregoeiros

ISSN 1677-7069

(SIDEC - 07/11/2012) 158411-90001-2012NE800040

CAMPUS DE VITÓRIA DA CONQUISTA

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 10/2012 - UASG 158409

Nº Processo: 23281.002079/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de materiais e componentes eletroeletrônicos para laboratórios, IFBA - Campus Vitória da Conquista. Total de Itens Licitados: 00186 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h30 . Endereço: Av. Amazonas, 3150 Bairro Zabelê - VITORIA DA CONQUISTA -BA . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br . Informações Gerais: Demais especificações observar o termo de referência do edital.

> DIOGENES MOREIRA DA PAZ Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 158409-26427-2012NE800081

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 36/2012 - UASG 158145

Nº Processo: 23278.000751/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de Móveis para o IFBA, Reitoria e Campi. Total de Itens Licitados: 00103 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 11h30 e de 14h às 17h00 . Endereço: Av. Araujo Pinho, 39 Canela - SALVADOR - BA . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 158145-00001-2012NE800096

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 37/2012 - UASG 158145

 $N^{\rm o}$ Processo: 2127800006502012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de materiais de limpeza e Hotelaria para o IFBA, Reitoria e Campi. Total de Itens Licitados: 00049 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Av. Araujo Pinho, 39 Canela SALVADOR - BA . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> FLAVIO MANOEL DO BONFIM Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 158145-00001-2012NE800096

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA BAIANO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2012 UASG 158129

Número do Contrato: 5/2012. Nº Processo: 23327000231201288. TO-MADA DE PREÇOS Nº 1/2012 Contratante: INSTITUTO FEDE-RAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA BAI. CNPJ Contratado: 08245742000199. Contratado: AMA CONSTRUCOES LTDA - ME -Objeto: Prorrogação de vigencia e acrescimo de valor. Fundamento Legal: lei 8666/93 e suas alterações Vigência: 20/10/2012 a 04/11/2012. Valor Total: R\$43.513,86. Fonte: 112000000 -2012NE800119. Data de Assinatura: 19/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 158129-26404-2012NE800022

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2012 UASG 158129

Número do Contrato: 14/2012. Nº Processo: 23327002346201126. PREGÃO SISPP Nº 60/2011 Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA BAI, CNPJ Contratado: 07014493000168. Contratado: ELISABETE COSTA DE ALMEIDA - EPP -Objeto: Aditivo de mao de obra para atender as demandas do Pronatec. Fundamento Legal: lei 8666/93. Vigência: 01/11/2012 a 31/03/2013. Valor Total: R\$16.222,80. Fonte: 100915173 - 2012NE800659. Data de Assinatura: 30/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 158129-26404-2012NE800022

AVISO DE SUSPENSÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 50/2012

Comunicamos a suspensão da licitação supra citada, publicada no D.O.U em 29/10/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de móveis para atender a necessidades dos Campi do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tencnologia Baiano, conforme condiçõies e especificações constantes do Anexo I do Termo de re-

> GERESON SILVA ROCHA Diretoria Administratriva

(SIDEC - 07/11/2012) 158129-26404-2012NE800002

COORDENAÇÃO DE INFORMAÇÕES **INSTITUCIONAIS**

EDITAL Nº 182, DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012 PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO PARA CONTRATAÇÃO DE PROFESSOR TEMPORÁRIO NA ÁREA DE CIÊNCIAS EXATAS E DA NATUREZA

O Reitor Substituto do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia Baiano, no uso de suas atribuições legais, torna público o Processo Seletivo Simplificado para contratação de Professor Temporário na área de Ciências exatas e da natureza (01vaga), Campus Guanambi, em regime de 40 horas semanais. Período de inscrições: 08/11/2012 a 13/11/2012, no endereço eletrônico http://www.ifbaiano.edu.br/guanambi/proseletivo. O Edital completo está disponível no sítio: www.ifbaiano.edu.br.

NILTON DE SANTANA DOS SANTOS

EDITAL N $^{\circ}$ 184, DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012 HOMOLOGA RESULTADO FINAL DO PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO DE PROFESSOR **TEMPORÁRIO**

O Reitor Substituto do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia Baiano, no uso de suas atribuições legais, homologa resultado final do Processo Seletivo Simplificado de Professor Temporário, Campus Guanambi, objeto do edital nº 167/2012, de 10 de

outubro de 2012, conforme quadro abaixo: Área: Ciências Exatas e da Natureza - Matemática

Candidato	Desempe-	Prova	Resulta-	Classificação
	nho Diđáti-	de Títu-	do Fi-	
	co	los	nal	
Ediênio Vieira Fa-	83,00	16	69,60	1°
rias				
Isnaya Jackson	63,34	13	53,28	2°
Ledo	· ·		ĺ	

NILTON DE SANTANA DOS SANTOS

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE BRASÍLIA

EXTRATO DE CONTRATO Nº 19/2012 UASG 158143

Nº Processo: 23098000661201241. PREGÃO SRP Nº 33/2011 Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA DE. CNPJ Contratado: 40432544000147. Contratado : CLARO S.A. -Objeto: Contratação de empresa especializada para prestação de serviços de telefonia móvel para comunicação de voz e dados, via rede móveldisponível nacionalmente com tecnologia digitala fim de atender à demanda do IFB. O valor do Contrato para o IFB ficará em R\$ 551957,65. Fundamento Legal: LEI Nº 8.666/93 E SUAS ALTERAÇÕES. Vigência: 26/04/2012 a 26/04/2014. Valor Total: R\$6.299.927,14. Fonte: 250000000 - 2012NE801735. Data de Assinatura: 26/04/2012.

(SICON - 07/11/2012)

(SICON - 07/11/2012)

EXTRATO DE CONTRATO Nº 20/2012 UASG 158143

Nº Processo: 23098000661201241. PREGÃO SRP Nº 33/2011 Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA DE. CNPJ Contratado: 33530486000129. Contratado EMPRESA BRASILEIRA DE -TELECOMUNICACOES S A EM-BRATEL. Objeto: Contratação de empresa especializada para prestação de serviços de telefonia móvel para comunicação de voz e dados, via rede móveldisponível nacionalmente com tecnologia digitala fim de atender à demanda do IFB.(VC2,VC3,LDI)O valor do Contrato para o IFB ficará em R\$ 167472,58. Fundamento Legal: LEI Vigência: 26/04/2012 a 26/04/2014. Valor Total: R\$7.300.082,80. Fonte: 112000000 - 2012NE800795. Data de Assinatura: 26/04/2012.

EXTRATO DE CONTRATO Nº 34/2012 UASG 158143

Nº Processo: 23098001724201286. DISPENSA Nº 153/2012 Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA DE. CNPJ Contratado: 09459901000110. Contratado: AC SEGURANCA LTDA -Objeto: Prestação de serviços de se-EAC SECONANCA LIDA -Objeto: Prestação de serviços de serviços de serviços de serviços de serviços de serviços de serviços de Septimbro de Sentinguaria, para atender às necessidades das unidades do IFB. Fundamento Legal: lei nº 8.666/93 e suas alterações. Vigência: 01/11/2012 a 30/04/2013. Valor Total: R\$3.557.011,26. Fonte: 112000000 - 2012NE801717. Data de Assinatura: 01/11/2012.

(SICON - 07/11/2012)

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 45/2012 - UASG 158143

 N° Processo: 23098001446201267 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de suportes para projetores de vídeo, de acordo com as condições constantes neste Termo de Referência. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00. Endereço: Sgan 610, Módulos D, E, f e g Asa Norte - BRASILIA - DF. Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 158143-26428-2012NE800178

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 47/2012 - UASG 158143

Nº Processo: 23098001284201267 . Objeto: Pregão Eletrônico -Aquisição de instrumentos musicais, de acordo com as condições constantes neste Termo de Referência. Total de Itens Licitados: 00017 Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Sgan 610, Módulos D, E, f e g Asa Norte - BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h30 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 158143-26428-2012NE800178

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 48/2012 - UASG 158143

Nº Processo: 23098001355201221 . Objeto: Pregão Eletrônico -Aquisição de modelos anatômicos, de acordo com as condições constantes neste Termo de Referência. Total de Itens Licitados: 00009. Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Sgan 610, Módulos D, E, f e g Asa Norte - BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 15h00 site www.comprasnet.gov.br.

> LUIS SALVADOR DOS SANTOS Assistente em Administração

(SIDEC - 07/11/2012) 158143-26428-2012NE800178

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA CATARINENSE

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 14/2012 - UASG 158125

Nº Processo: 23348000941201260 . Objeto: Pregão Eletrônico - REGISTRO DE PREÇOS para eventual AQUISIÇÃO DE VEÍCULOS para o Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia Catarinense - Reitoria, conforme especificações constantes no Termo de Referência Anexo I e demais condições, quantidades e especificações técnicas previstas neste Edital e seus Anexos Total de Itens Licitados: 00010 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Rua Das Missões Nº 100 Ponta Aguda - BLUMENAU - SC . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br. 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

> MARCELO DARLAN HERPICH Chefe do Setor de Compras e Licitações.

(SIDEC - 07/11/2012) 158125-26422-2012NE800008

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 17/2012 - UASG 158125

Nº Processo: 23348001017201209 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de Empresa para fornecimento, de forma parcelada, de publicações nacionais e estrangeiras disponíveis no mercado interno a fim de atender as necessidades do campus Ibirama do IFCatarinense, conforme especificações constantes do Termo de Referência Anexo I da presente licitação. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: da presente licitação. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h30 . Endereço: Rua Das Missões Nº 100 Ponta Aguda - BLUMENAU - SC . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: Aquisição de acervo bibliográfico para o campus avançado de Ibirama - IFCatarinense.

> DIEGO DOS SANTOS Assistente em Administração

(SIDEC - 07/11/2012) 158125-26422-2012NE800008

CAMPUS CONCÓRDIA

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 34/2012

O INSTITUTO FEDERAL CATARINENSE, Campus Con-O INSTITUTO FEDERAL CATARINENSE, Campus Concór-dia, torna público o resultado da licitação em epígrafe. Sendo declarada vencedora as empresas: HW COMÉRCIO DE ARTIGOS PARA PRESENTE LTDA - ME - CNPJ 01.507.046/0001-64-Item 1-26 e 27 -Valor total R\$ 480,30. INFOTRIZ COMERCIAL LTDA - EPP - CNPJ 04.586.694/0001-41 - Item 28-33-34-35-36-40-41-42-43 e 44 - Valor total R\$ 4.957,98.TECNOART COMERCIO E SERVIÇOS LTDA - ME - CNPJ 06.973.921/0001-17 - Itens 9 e 50 - Valor totalR\$ 1.386,00 CAPINZAL CERTER LTDA - ME - CNPI 07.383.088/0001-17 - Item 2-4-7-8-13-14-16-17-19-20-21-22-24-25-30-32-38-57-58-59-60-62-66-67--69-70 e 71 - Valor total R\$ 3.726,62 30-32-38-3/-38-39-00-02-06-0/--09-/0 e /1 - Valor total R\$ 3.726,0.2.
ALPHA HIGIENE E LIMPEZA LTDA - EPP - CNPJ
90.276.894/0001-11 - Itens 61-64-73-76 e 77 - Valor total R\$ 196,24.
CANTINHO DO PAPEL PAPELARIA LTDA - ME- CNPJ
10.996.580/0001-72 - Item 31-37 e 39 - Valor total R\$ 1.516,40.
MULTISUL COMERCIO E DISTRIBUIÇÃO LTDA - ME- CNPJ
12.811.487/0001-71 - Itens 63-65-68-72-74 e 75 - Valor total R\$
680,24. ZIUL COMERCIO DE SUPRIMENTOS DE INFORMATI-CA LTDA - ME - CNPJ 13.777.884/0001-37 - Item 47 - Valor total R\$ 1.822,90. PAPELARIA DIMENCIONAL LTDA -ME - CNPJ R\$ 1.822,90. PAPELARIA DIMENCIONAL LIDA -ME - CNPJ 13.970.625/0001-28 - Item 45 - Valor total R\$ 12,00. MARIA DO CARMO MARCIANO RIBEIRO EMBALAGENS - ME - CNPJ 14.205.633/0001-40 - Item 3-5-6-10-11-12-15-18-48-49-51-52-53-54-55 e 56 - Valor total R\$ 5.270,42. J DUARTE & CIA LTDA - ME - CNPJ 92.783.380/0001-04 - Itens 23-29 e 46 - Valor total R\$ 71,60.

> GILMAR DE OLIVEIRA VELOSO Diretor Geral em Exercício

(SIDEC - 07/11/2012) 158461-26422-2012NE900019

CAMPUS RIO DO SUL

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 4/2012 UASG 158458

Número do Contrato: 17/2011. Nº Processo: 23353000096201172. CONCORRÊNCIA SISPP Nº 2/2011 Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO -CIENCIA E TECNOLOGIA CATA. CNPJ Contratado: 82708967000197. Contratado : PROJECAO CONSTRUCOES E PRE -MOLDADOS LTDA - EPP. Objeto: Conconstrucción de empresa especializada para execução de obra de construção de prédio laboratorial com área total de 1523,61m². Termo aditivo 04/12 para prorrogação de prazo contratual. Fundamento Legal: Lei 8666/93. Vigência: 07/11/2012 a 06/01/2013. Data de Assinatura 07/11/2012 sinatura: 07/11/2012.

(SICON - 07/11/2012) 158458-26422-2012NE800088

RETIFICAÇÃO

Na publicação do dia 26 de outubro de 2012, página 208 onde se lê: o valor total R\$124.18,9600 leia-se: R\$ 124.918,96. UASG da Licitação 158458. Data da Assinatura: 29/10/2012. Signatário: Oscar Emilio Ludtke Harthmann, CPF: 573.804.300-68 pelo Instituto Federal de Educação Ciência e Tecnologia - Campus Rio do Sul. Fundamento Legal: Lei 8.666/93.

CAMPUS VIDEIRA

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 30/2012

O Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia Catarinense - Câmpus Videira, por intermédio da pregoeira,torna público o resultado do pregão eletrônico nº 0030/2012 que trata da comtratação de Empresa de Serviço de Seguro para Veículos Automotores com Asistência 24(vinte e quatro) hora, para atender a frota do IF Catarinense Câmpus de Videira. Sagraram-se vencedoras as seguintes empresas: Sul America Companhia Nacional de Seguros itens 1,2 e 3; Aguia Corretora de Seguros Ltda - EPP item 4. Os autos encontramse à disposição dos interessados para vista.

> DAINI PAULETTI PERAZZOLI Pregoeira

(SIDEC - 07/11/2012) 158379-26422-2012NE800001

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO CEÁRÁ CAMPUS ACARAÚ

EXTRATO DE CONTRATO Nº 12/2012 UASG 158322

Nº Processo: 23264012488201264. INEXIGIBILIDADE Nº 5/2012 Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA DO. CNPJ Contratado: 04196645000100. Contratado: IMPRENSA NACIONAL -Objeto: Prestação de serviços, pela contratada, de publicação no Diário Oficial da União, inclusiveem suplemento, de atos oficiais e demais matérias de interesse do FCE Campus de Acaraú e seus Campi Avançados de Camocim e de Tianguá. Fundamento Legal: Caput do Artigo 25 da Lei nº 8666/1993 e conforme Decreto nº 4520, de 16/12/2002. Vigência: 31/10/2012 a 30/10/2013. Valor Total: R\$12.907,68. For 2012NE800238. Data de Assinatura: 31/10/2012. Fonte: 112000000

(SICON - 07/11/2012) 158322-26405-2012NE800238

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2012 UASG 158322

Número do Contrato: 22/2011 Nº Processo: 23264000051201105 DISPENSA Nº 19/2011 Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, -CIENCIA E TECNOLOGIA DO, CNPJ Contratado: 34028316001002, Contratado: EMPRESA BRASILEIRA DE COR-REIOS E -TELEGRAFOS. Objeto: Prorrogação da vigência do Contrato 022/2011 por mais 12 meses. Fundamento Legal: Artigo 57, II da Lei nº8666/93. Vigência: 31/10/2012 a 30/10/2013. Valor Total: R\$12,000,00. Fonte: 112000000 - 2012NE800020. Data de Assinatura: 31/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 158322-26405-2012NE800238

RESULTADO DE HABILITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 1/2012

A COMISSAO ESPECIAL DE LICITAÇAO - CEU, designada pela portaria numero 042/GDG de 15/08/2012 do Instituto Federal de Educação, Ciencia e Tecnologia do Ceara - IFCE Campus Acarau torna publico o julgamento de habilitação da concorrencia numero 001/2012, apos as analises das documentacoes apresentadas pelas licitantes, bem como das constatações merecedoras de pesquisas, foram consideradas HABILITADAS as empresas: TARCON ENGENHARIA LTDA; FCS CONSTRUÇOES E SERVIÇOS LTDA; CAPELLA CONSTRUÇOES LTDA.

ANTONIO ROBSON VASCONCELOS ARAUJO

(SIDEC - 07/11/2012) 158322-26405-2012NE800001

CAMPUS CEDRO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2012 UASG 158318

Número do Contrato: 4/2011. Nº Processo: 23262000448201290. INEXIGIBILIDADE Nº 50/2011 Contratante: INSTITUTO FEDE-RAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA DO. CNPJ Contratado: 07047251000170. Contratado: COMPANHIA ENER-GETICA DO CEARA -Objeto: O presente aditivo tem como objeto a prorrogação da vigência do contrato 04/2011, firmado entre as partes, nos termos previstos em sua cláusula terceira, pelo período de 24/10/2012 a 24/10/2013, com fulcro no artigo 57, incisoII da lei 8.666/93 e suas alterações. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 . Vigência: 24/10/2012 a 24/10/2013. Data de Assinatura: 24/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 158318-26405-2012NE800017

CAMPUS CRATEÚS

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 97/2012 -**UASG 158324**

Nº Processo: 23293001959201261 . Objeto: Contrato emergencial de serviço de segurança e vigilância desarmada, diurno e noturno, posto com 02 vigilantes de segunda a domingo, na escala de 12hX36h ref. período de 15/06/2012 a 14/09/2012, nos Campus Crateús e Tauá. Total de Itens Licitados: 00004 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso IV da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Contratação de serviço emergencial cfe Art. 24°, Inciso IV da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Declaração de Dispensa em 30/10/2012 . JOSE RIBA-MAR BEZERRA . Chefe Dep Administração . Ratificação em 07/11/2012 . PAULA CRISTINA SOARES BESERRA . Diretor Ge-Valor Global: R\$ 87.753,72 . CNPJ CONTRATADA : 03.983.016/0001-50 C S N - C ORPO DE SEGURANCA DO NOR-DESTE LTDA.

(SIDEC - 07/11/2012) 158324-26405-2012NE080076

CAMPUS CRATO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 25/2012 - UASG 158321

Nº Processo: 23265012581201269 . Objeto: Pregão Eletrônico -Aquisição de material para manutenção de bens imóveis (TUBOS, CONEXÕES, TINTAS, ETC.) Total de Itens Licitados: 00200 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 11h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Rodovia Ce 292, Km-15 Bairro Gisélia Pinheiro - CRATO - CE . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

> CRISTINA ERCILIA DE ARAUJO Pregoeira

(SIDEC - 07/11/2012) 158321-26405-2012NE800010

CAMPUS FORTALEZA

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 134/2012 -**UASG 158313**

Nº Processo: 23256014844201283 . Objeto: Equipamento e laboratório. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Aquisição de bens e insumos destinados exclusivamente à pesquisa científica e tecnológica com recursos da FINEP. Declaração de Dispensa em 19/10/2012 . CLAUDETE DE ALBUQUERQUE ARRAIS . Diretora de Administração - Campus Fortaleza . Ratificação em 24/10/2012 . ANTONIO MOISES FILHO DE OLIVEIRA MOTA . Diretor Campu Fortaleza . Valor Global: R\$ 50.800,00 . CNPJ CONTRATADA : 51.218.089/0001-06 ECIL PROD UTOS E SISTEMAS DE MEDI-CAO E CONTROLE LTDA.

(SIDEC - 07/11/2012) 158313-26405-2012NE800000

CAMPUS IGUATU ESCOLA AGROTÉCNICA FEDERAL DE IGUATÚ

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO SRP Nº 5/2012

ESPECIE: 1. Pregão Eletrônico com Sistema de Registro de Preços N°. 05/2012 - Processo 23566.000260/2012-27 - Órgão Gerenciador: Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Ceará, campus Iguatu - Objeto: contratação de empresa especializada no tranporte terceirizado de alunos e em locação de veículos - Fornecedor - 41.549.718/0001-19; item 1 (R\$ 4,60); item 2 (R\$ 3,20). Fornecedor: 11.687.760/0001-35; item 3 (R\$ 2.440,00).

> MARCONE SAMPAIO DE OLIVIRA Diretor de Administração

CAMPUS JUAZEIRO DO NORTE

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 29/2012 -**UASG 158316**

Nº Processo: 23261016687201271 . Objeto: Capacitação do servidor RAIMUNDO KLEBER GRANGEIRO DA SILVA em curso de GES-TÃO DE CONTRATOS DE SERVIÇOS E SUPRIMENTOS realizado pela ENAP. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso VIII da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Contratação com instituição criado pelo poder público. Declaração de Dispensa em 31/10/2012 . ANTONIO MARCOS GO-MES DE OLIVEIRA . Chefe do Departamento de Adminstração . Ratificação em 01/11/2012 . FRANCISCO WILSON CORDEIRO DE BRITO . Ordenador de Despesas . Valor Global: R\$ 520,00 . CNPJ CONTRATADA : 00.627.612/0001-09 FUNDACAO ESCOLA NACIONAL DE ADMINISTRACAO PUBLICA.

(SIDEC - 07/11/2012) 158316-26405-2012NE800016

CAMPUS MARACANAÚ

EXTRATO DE CONTRATO Nº 33/2012

Nº Processo: 23259.012093/2012-31. Contratante: INSTITUTO FE-DERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO CEARÁ - CAMPUS MARACANAÚ. CNPJ Contratante: 10.744.098/0009-00. Contratado: USE MÓVEIS PARA ESCRITÓRIO LTDA, CNPJ Contratado: 01.927.184/0001-00. Objeto: Aquisição de Móveis para o IFCE Campus Maracanaú, conforme proposta apresentada no Pregão Eletrônico Nº 05/2012 do Instituto Federal do Maranhão e Ata de Registro de Preços Nº 01/2012, obedecidas as especificações constantes no Anexo I do Edital. Valor: R\$ 219.500,15. Fundamento Legal: Lei 8666/93. Vigência: 23/10/2012 a 22/10/2013. Data da assinatura: 23/10/2012.

EXTRATO DE CONTRATO Nº 17/2012 UASG 158319

Nº Processo: 23259008225201221. DISPENSA Nº 31/2012 Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TEC-NOLOGIA DO. CNPJ Contratado: 07747768000172. Contratado: SERVIECH DO BRASIL COMERCIO E -SERVICOS EM INFOR-MATICA L. Objeto: Contratação de empresa especializada na recarga de cartuchos de impressoras jato de tinta e de remanufatura de cartuchos de toner para impressoras laser com troca de cilindro e chip, que integram o parque de máquinas Campus Maracanaú do IFCE. Fundamento Legal: 8666/93 . Vigência: 19/10/2012 a 18/10/2013. Valor Total: R\$4.356,00. Fonte: 112000000 - 2012NE800188. Data de Assinatura: 19/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 158319-26405-2012NE800001



EXTRATO DE CONTRATO Nº 30/2012 UASG 158319

ISSN 1677-7069

Nº Processo: 23059000624201207. PREGÃO SRP Nº 5/2012 Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA DO. CNPJ Contratado: 09218036000110. Contratado: COLDAR SERVICOS DE INSTALACOES DE-AR CONDICIONADO LTDA. Objeto: Aquisição de Equipamentos de Ar Condicionados destinados à climatização dos Blocos de Ensino II e III do Campus Maracanaú e Campus Avançado de Caucaia do IFCE, observando as condições e especificações para cada item constantes do Anexo I - Termo de Referência do Edital N.º 005/2012. Fundamento Legal: 8666/93 . Vigência: 24/10/2012 a 23/10/2013. Valor Total: R\$741.708,00. Fonte: 112000000 - 2012NE800160. Data de Assinatura: 24/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 158319-26405-2012NE800001

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 25/2012 - UASG 158319

 N° Processo: 23259012822201259 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de Preços destinados à aquisição de mobiliário, equipamentos eletroeletrônicos, de informática e software para o IFCE Campus Maracanaú e demais órgãos participantes. Total de Itens Licitados: 00355 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Av. Parque Central, Sn Distrito Industrial i - MARA-CANAU - CE . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

MARFISA CARLA DE ABREU MACIEL CASTRO Pregoeira

(SIDEC - 07/11/2012) 158319-26405-2012NE800001

RETIFICAÇÃO

No Resultado de Habilitação - Concorrência nº 01/2012, publicado no Diário Oficial da União nº 215, de 7 de novembro de 2012, Seção 3, página 61, onde se lê: "A CEL designada pela Portaria 087/GDG do IFCE - Campus Maracanaú torna público o julgamento de habilitação da Concorrência 1/2012, sendo habilitadas as empresas: TARCON ENGENHARIA LTDA e AMP ENGENHARIA LTDA". LEIA-SE: "A CEL designada pela Portaria 087/GDG do IFCE Campus Maracanaú torna público o julgamento de habilitação da Concorrência 1/2012, sendo habilitadas as empresas: TARCON ENGENHARIA LTDA (itens 1 e 2), AMP ENGENHARIA LTDA (itens 1 e 2) e CONSTRUTORA PLATÔ LTDA (item 1)".

CAMPUS QUIXADÁ

EXTRATO DE CONTRATO Nº 12/2012 UASG 158315

Nº Processo: 23265000187201288. PREGÃO SRP Nº 12/2012 Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA DO CEARÁ CAMPUS QUIXADÁ. CNPJ Contratado: 07783832000170. Contratado: CRIART SERVICOS DE TERCEIRIZACAO -DE MAO DE OBRA LTDA. Objeto: Contratação de serviços de SERVENTE DE PEDREIRO, JARDINEIRO E ÁUXILIAR DE CONSULTÓRIO DENTÁRIO. Fundamento Legal: Lei nº8.666/93 e Decreto nº 3.931/2001. Vigência: 01/11/2012 a 31/10/2013. Valor Total: R\$96.697,08. Fonte: 112000000 - 2012NE800225. Data de Assinatura: 01/11/2012.

(SICON - 07/11/2012) 158315-26405-2012NE800019

EXTRATO DE CONTRATO Nº 14/2012 UASG 158315

Nº Processo: 23258000574201211. TOMADA DE PREÇOS № 2/2012 Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, - CIENCIA E TECNOLOGIA DO CEARÁ CAMPUS QUIXADÁ. CNPJ Contratado: 00182545000166. Contratado : JT CONSTRUCAO E CONSULTORIA LTDA -EPP. Objeto: Contratação de empresa especializada em obras e serviços de engenharia para consrução de subestação de energia em média tensão e urbanização do campus de Quixadá. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93. Vigência: 05/11/2012 a 05/02/2013. Valor Total: R\$919.758,69. Fonte: 112000000 - 2012NE800246. Data de Assinatura: 05/11/2012.

(SICON - 07/11/2012) 158315-26405-2012NE800019

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2012 UASG 158315

Número do Contrato: 8/2011. Nº Processo: 23258000079201119. DISPENSA Nº 5/2011 Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA DO. CNPJ Contratado: 07047251000170. Contratado : COMPANHIA ENERGETICA DO CEARA -Objeto: Modificação da demanda inical contratada de 30kw para 60 kw. Fundamento Legal: Alínea 'b', inciso II, do art. 65, da Lei nº 8.666/93. Vigência: 23/10/2012 a 22/10/2013. Data de Assinatura: 23/10/2012

(SICON - 07/11/2012) 158315-26405-2012NE800019

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 8/2012 - UASG 158315

 N° Processo: 23258000588201227 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de softwares para atender à necessidade dos diversos cursos do PRONATEC (Programa Nacional de Acesso ao Ensino Técnico e Emprego) e do IFCE campus Quixadá Total de Itens Licitados: 00003 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h30 . Endereço: Rua Autran Moreno, 192 Centro - QUIXADA - CE . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

CARLOS EDUARDO PINHEIRO BARBOSA Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 158315-26405-2012NE800019

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO ESPÍRITO SANTO

EXTRATO DE INSTRUMENTO CONTRATUAL

Extrato do Contrato de Prorrogação nº 09/2012, celebrado entre o INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO ESPÍRITO SANTO e JACQUES MIRANDA FILHO. OBJETO: modificação da Cláusula Segunda, prorrogando o referido contrato até 06 de novembro de 2013. FUNDAMENTO LEGAL: Artigos 1º e 2º, inciso IV, e demais dispositivos da Lei nº 8.745/93, com nova redação dada pelas Leis nº 9.849/99 e 10.667/2003. DATA DA ASSINATURA: 07 de Novembro de 2012.

CAMPUS DE ALEGRE

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 28/2012 - UASG 158425

 N° Processo: 23149001115201284 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de material de consumo (materiais elétricos, para construção, conexões hidráulicas e insumos para as Unidades de Produção) Total de Itens Lícitados: 00404 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 17h00 . Endereço: Rua Principal S/n - Distrito de Rive ALEGRE - ES . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. - Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 08h30 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 158425-26406-2012NE800002

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 29/2012 - UASG 158425

N° Processo: 23149001148201224 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de material de consumo (insumos para unidades de produção). Total de Itens Licitados: 00088 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 17h00 . Endereço: Rua Principal S/n - Distrito de Rive ALEGRE - ES . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 08h30 site www.comprasnet.gov.br.

CARLOS HUMBERTO SANSON MOULIN Diretor Geral

(SIDEC - 07/11/2012) 158425-26406-2012NE800002

CAMPUS NOVA VENÉCIA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 9/2012 - UASG 158422

 N° Processo: 23159000626201261 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de material de consumo, dentre eles material de expediente, material de processamento de dados, material de copa/cozinha e material elétrico/eletrônico. Total de Itens Licitados: 00031 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Rod.miguel Curry Carneiro, 799 - Bairro Santa Luzia - NOVA VENECIA - ES . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 23/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

JAYME SANTOS Diretor Geral

(SIDEC - 07/11/2012) 158422-26406-2012NE800007

CAMPUS SANTA TERESA

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Termo Aditivo Nº 01/2012 ao Contrato de Prestação de Serviços de Transporte Escolar Intermunicipal, Original: 030/2011. Número do Processo: 23156.000215/2011-13. Permitente: Instituto Federal de Educação - Campus Santa Teresa. Permissionária: Bosi Turismo Ltda. Objeto: Prorrogação de vigência. Fundamento Legal: Lei 8.666/93. Vigência: 09/11/2012 a 08/11/2013. Dia de Assinatura: 31/08/2012.

Termo Aditivo Nº 01/2012 ao Contrato de Prestação de Serviços de Transporte Escolar dentro do município, Original: 031/2011. Número do Processo: 23156.000215/2011-13. Permitente: Instituto Federal de Educação - Campus Santa Teresa. Permissionária: Transporte D'Avila Ltda. Objeto: Prorrogação de vigência. Fundamento Legal: Lei 8.666/93. Vigência: 09/11/2012 a 08/11/2013. Dia de Assinatura: 31/08/2012.

CAMPUS SERRA

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 4/2012

Torno público o resultado do certame supra. Foram declaradas vencedoras as empresas: Item 01) GD DISTRIBUIDORA DE LIVROS LTDA. Item 02) M. A. PONTES EDITORA E DISTRIBUIDORA LTDA. A Ata de Registro de Preço completa está disponível no link http://www.cefetes.br/licita/Serra/2012/AtasRP/

ADEMAR MANOEL STANGE Diretor Geral

(SIDEC - 07/11/2012) 158417-26406-2012NE800005

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA FARROUPILHA CAMPUS PANAMBI

CAMPUS PANAMBI DIRETORIA DE ADMINISTRAÇÃO E PLANEJAMENTO

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 7/2012 - UASG 158505

Nº Processo: 23240000442201271 . Objeto: Serviço de fornecimento de energia elétrica. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24º, Inciso XXII da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Trata-se de serviço essencial para o funcionamento do IF farroupilha- Campus Panambi. sendo fornecedora a empresa Hidropan. Declaração de Dispensa em 06/11/2012 . ROSANE AREND . Coordenação Licitação . Ratificação em 06/11/2012 . ALBINO DE MOURA ANTUNES . Diretor de Administração e Planejamento Substitutoi . Valor Global: R\$ 132.000,00 . CNPJ CONTRATADA : 91.982.348/0001-87 HIDROELET RICA PANAMBI S A.

(SIDEC - 07/11/2012) 158505-26420-2012NE800005

CAMPUS SANTO AUGUSTO

RESULTADO DE JULGAMENTO CONCORRÊNCIA Nº 1/2012

Sagrou-se Vencedora da Concorrência 01/2012 - Processo n.º 23241.000122/2012-19 - Objeto: Contratação de empresa especializada para a Construção do Ginásio Poliesportivo do Campus Santo Augusto-IF Farroupilha, a empresa Loss Construções, Incorporações Assessoria Ltda, CNPJ n.º 13.167.725/0001-10, pela seguinte proposta/valorR\$ 1.956.455,05 (Um milhão, novecentos e cinquenta e seis mil, quatrocentos e cinquenta e cinco reais e cinco centavos).

LEANDRA L M RITTER Presidente CPL

(SIDEC - 07/11/2012) 158266-26420-2012NE800081

CAMPUS SÃO VICENTE DO SUL EXTRATO DE CONTRATO

Nº 31/12 - Espécie: Contrato de Professor Substituto de acordo com a Lei nº 8.745/93 e legislação complementar: CONTRATANTE: Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia Farroupilha - Campus São Vicente do Sul, RS; CONTRATADO: RENATO XAVIER COUTINHO; OBJETO: Contrato de Professor Substituto; PRAZO: 05/11/2012 a 26/07/2013; VALOR: A contratante pagará ao contratado, mensalmente, a importância equivalente à remuneração da Carreira de Magistério do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Classe D I, Nível I e a RT, reajustável na proporção dos reajustes de vencimentos dos servidores da contratante; DATA E ASSINATURA: 05/11/2012; LUIZ FERNANDO ROSA DA COSTA, pela Contratante e RENATO XAVIER COUTINHO, pelo Contratado.

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA GOIANO CAMPUS IPORÁ

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 6/2012 - UASG 158667

Nº Processo: 23220000293201288 . Objeto: Pregão Eletrônico - Eventual aquisição de Ferramentas e Equipamentos, visando atender às necessidades do Instituto Federal Goiano - Câmpus Iporá Total de Itens Licitados: 00114 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 10h30 e de 13h às 17h00 . Endereço: Av. Oeste, S/n, Saída P/ Piranhas. St. Santa Catarina - IPORA - GO . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 23/11/2012 às 13h30 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 158667-26407-2012NE800001

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 9/2012 - UASG 158667

Nº Processo: 23220000334201236 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de Reservatório/Caixa D'água e canos para sistema de irrigação na Fazenda Escola, para suprir as necessidades do Instituto Federal Goiano - Câmpus Iporá. Total de Itens Licitados: 00006 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 10h30 e de 13h às 17h00 . Endereço: Av. Oeste, S/n, Saída P/ Piranhas. St. Santa Catarina - IPORA - GO . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 23/11/2012 às 08h00 site www.comprasnet.gov.br.

JOSE JUNIO RODRIGUES DE SOUZA Diretor Geral

(SIDEC - 07/11/2012) 158667-26407-2012NE800001

CAMPUS URUTAÍ

RESULTADO DE JULGAMENTO CONCORRÊNCIA Nº 4/2012

A Comissão de Licitação torna público o resultado da Licitação supracitada, processo nº 23219000644201290. KABEL CONSTRUTORA E SERVICOS LTDA - ME, CNPJ 09.535.234/0001-08 para Item 1 valor R\$493.481,1300.

BRUNO GONCALVES DE REZENDE Presidente da Comissão

(SIDEC - 07/11/2012) 158298-26407-2012NE800001

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE GOIÁS

EXTRATO DE CONTRATO Nº 87/2012 UASG 158153

Nº Processo: 23372000150201232. CONCORRÊNCIA SISPP № 2/2012 Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, - CIENCIA E TECNOLOGIA DE. CNPJ Contratado: 02309375000163. Contratado: BILENGE CONSTRUTORA LTDA - Objeto: Contratação de empresa de engenharia, em regime de empreitada por preço global, para a execução dos serviços de construção e instalação da 1ª etapa de implantação do Câmpus de Goiás. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 . Vigência: 15/10/2012 a 14/09/2013. Valor Total: R\$8.355.721,92. Fonte: 112915081 - 2012NE800474. Data de Assinatura: 15/10/2012

(SICON - 07/11/2012) 158153-26429-2012NE800005

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2012 UASG 158153

Número do Contrato: 5/2011. Nº Processo: 23047000015201106. PREGÃO SRP Nº 133/2010 Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA DE. CNPJ Contratado: 00448994000103. Contratado: CLASSIC VIAGENS E TURISMO LTDA - -EPP. Objeto: Reequilíbrio econômico financeiro do contrato 5/2011, modificando a Cláusula Sexta que passa a registrar a cobrança da taxa de agenciamento de viagens. Em razão do realinhamento ecônomico financeiro, o valor do objeto contratado terá a discriminação e cobrança da Taxa remunerado denominada de Taxa DU que terá o valor mínimo de R\$ 40,00 ou 10% do valor da tarifa para passagens acima de R\$ 399,00. Fundamento Legal: Artigo 65, inciso II, alínea "d" e Instução Normativa nº 07 de 24 de agosto de 2012. Data de Assinatura: 31/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 158153-26429-2012NE800005

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO MARANHÃO CAMPUS SÃO LUIS - MONTE CASTELO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 5/2012 - UASG 158286

 N° Processo: 23249018403201169 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de preços para aquisição de equipamentos e materiais de consumo destinado ao Curso de Técnico em Cozinha da área de Química e projeto Mulheres Mil, observando as condições e especificações para cada item constantes do anexo II Planilha de Formação de Preços. Total de Itens Licitados: 00123 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h30 . Endereço: Av. Getulio Vargas,04 Monte Castelo - SAO LUIS - MA . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: Maiores informações no tel. (98) 3218-9010 ou por e-mail: pregao.mtc@ifma.edu.br

(SIDEC - 07/11/2012) 158286-26408-2012NE800166

pelo código 00032012110800067

JOSE RONALDO SOARES SERRA Pregoeiro

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE MATO GROSSO CAMPUS CUIABÁ - BELA VISTA

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 14/2012 - UASG 158494

Nº Processo: 23190002413201286 . Objeto: Pagamento de instrutor para curso de extensão. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993 . Justificativa: Inexigibilidade pelo Art. 25 Inciso II e Art. 13 Inciso VI. Declaração de Inexigibilidade em 06/11/2012 . GILMAR LOPES . Presidente da Comissão de Licitação . Ratificação em 06/11/2012 . SUZANA APARECIDA DA SILVA . Diretora Geral . Valor Global: R\$ 7.225,00 . CPF CONTRATADA : 665.066.621-15 ANDRE LUIS BRA SIL CAVALCANTE.

(SIDEC - 07/11/2012) 158494-26414-2012NE800001

CAMPUS CUIABÁ - OCTAYDE JORGE DA SILVA

AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO Nº 18/2012

Comunicamos que o edital da licitação supra citada, publicada no D.O.U de 08/10/2012 foi alterado. Objeto: Pregão Eletrônico - A presente licitação tem por objeto o REGISTRO DE PREÇOS para aquisição de Cartão de proximidade para identificação, para o Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Mato Grosso, compreendendo os Campi Barra do Garças, Cuiabá, Confresa e São Vicente, conforme especificações e condições constantes no Edital e seus anexos.

Total de Itens Licitados: 00001 Novo Edital: 08/11/2012 das 08h00 às 11h00 e d13h00 às 17h00 . Endereço: R. Zulmira Canavarros, 95 - Centro Centro - CUIABA - MT. Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 22/11/2012, às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br.

DANILO HERBERT QUEIROZ MARTINS Diretor de Administração e Planejamento

(SIDEC - 07/11/2012) 158333-26414-2012NE800005

CAMPUS SÃO VICENTE

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 81/2012 - UASG 158335

Nº Processo: 23197002385201237. Objeto: Contratação do serviço de elaboração de laudo de avaliação de imovel do IFMT - Campus São Vicente localizado no município de Campo Verde, Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso VIII da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Atualizar valor do imovel junto a secretaria de patrimomonio da união em atendimento a determinação da auditoria do IFMT. Declaração de Dispensa em 07/11/2012. AMARILDO POLETTO DA SILVA. Coodenador de Licitação. Ratificação em 07/11/2012. LEONE COVARI. Diretor Geral. Valor Global: R\$ 9.292,00. CNPJ CONTRATADA: 00.360.305/0001-04 CAIXA ECO NOMICA FEDERAL.

(SIDEC - 07/11/2012) 158335-26414-2012NE000001

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 82/2012 - UASG 158335

Nº Processo: 23197002375201200 . Objeto: Prestaçao de serviço de avaliação de imovel comercial localizado no municipio de jaciara do IFMT para fixação de valor de aluguel visando a sua consequente locação para fins educacionais e tambem a sua atualizacao junto a secretaria de patrimonio da uniao. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso VIII da Lei nº 8.666 de 21/06/1993 . Justificativa: Atualizar valor do imovel junto a secretaria de patrimomonio da uniao em atendimento a determinação da auditoria do IFMT. Declaração de Dispensa em 07/11/2012 . AMA-RILDO POLETTO DA SILVA . Coodenador de Licitação . Ratificação em 07/11/2012 . LEONE COVARI . Diretor Geral . Valor Global: R\$ 7.051,00 . CNPJ CONTRATADA : 00.360.305/0001-04 CAIXA ECO NOMICA FEDERAL.

(SIDEC - 07/11/2012) 158335-26414-2012NE000001

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO MATO GROSSO DO SUL

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 50/2012 - UASG 158132

 N° Processo: 23347000418201243 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de Preço para futuras aquisições de pneus para atender a frota de veículos oficiais do IFMS Total de Itens Licitados: 00010 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Rua Alberto Neder, N° 328 Centro - CAMPO GRANDE - MS . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 16h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: Locais de entrega conforme item 15 do Termo de Referência

DIEGO HENRIQUE PEREIRA DE VIVEIROS Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 158132-26415-2012NE800011

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE MINAS GERAIS

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 99/2012 - UASG 158122

Nº Processo: 23208022762012dv . Objeto: Aquisição de 13 - trezevagas de garagem localizadas no 3º subsolo do Edifício Massabiele,sito a Rua Tereza Mota Valadares, 744, no lote 10 do quarteirão 29, que faz divisa com o prédio da Reitoria do IFMG, localizado à Av. Prof. Mário Werneck, 2.590 - Buritis. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24º, Inciso X da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Necessidade de aumento das vagas para estacionamento para servidores visitantes e aqueles lotados na Reitoria do IFMG. Declaração de Dispensa em 17/10/2012 . MATHEUS COSTA FRADE . Presidente da Cpl . Ratificação em 17/10/2012 . CAIO MARIO BUENO SILVA . Reitor . Valor Global: R\$ 305.206,85 . CNPJ CONTRATADA : 08.068.666/0001-93 CPR ENGEN HARIA E EMPREENDIMENTOS LTDA - EPP.

(SIDEC - 07/11/2012) 158122-26409-2012NE800226

AVISO DE LICITAÇÃO CONVITE Nº 7/2012 - UASG 158122

Nº Processo: 23208022622012DV . Objeto: Contratação de empresa especializada em serviços de engenharia, para elaboração do projeto executivo arquitetônico, com detalhamento específico e projetos complementares para reforma, sem ampliação, do Pavilhão Central do IFMG Campus Ouro Preto. A licitante deverá prestar os serviços em conformidade com as condições e exigências impostas no Edital, seus Anexos, e projetos Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 as 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Rua Pandiá Calógeras, 898 Bauxita - OURO PRETO - MG . Entrega das Propostas: 19/11/2012 às 14h00 . Informações Gerais: O edital na integra está disponível nos sítios www.ifmg.edu.br e www.comprasnet.gov.br

PHILIPE FIORAVANTE DA SILVA Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 158122-26409-2012NE800226

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO Nº 86/2012

O IFMG torna publico o resultado do Pregão Eletrônico nº 86/2012. Objeto: Aquisição de aparelhos e utensílios domésticos, destinados à Reitoria e aos Campi do IFMG. Item 42: APOIO INFORMATICA LTDA - EPP; Item 05: WEBSITE ACESSORIOS E SUPRIMENTOS LTDA - EPP; Item 18: DANIELA TULER SANTOS DE OLIVEIRA - ME; Item 21: TECKSHOCK COMERCIO DE EQUIPAMENTOS ELETRONICOS LTDA; Item 10:MAQUITEC MAQUINAS E EQUIPAMENTOS LTDA - ME; Item 17: ELETRONOGUEIRA LTDA - ME; Item 19: VENETO COMERCIO E SERVICOS LTDA - EPP; Item 30: CHARIS COMERCIAL LTDA - EPP; Itens 29, 34, 35 e 41: CNHS INFORMATICA LTDA - ME; Itens 31, 32, 33 e 47: DEISE CARDOSO GONDIM CARVALHO - ME; Item 25: ML & HL COMERCIAL LTDA - EPP; Item 40: MATERIAIS E EQUIPAMENTOS CIENTIFICOS LTDA - ME; Itens 26, 27 e 39: TOTAL - COMERCIAL LTDA - EPP; Item 02: MATERIAIS E EQUIPAMENTOS CIENTIFICOS LTDA - ME; Itens 26, 27 e 39: TOTAL - COMERCIO DE EQUIPAMENTOS PARA ESCRITORIOLTDA.; Item 20: OUROMAQ DISTRIBUIDORA LTDA. - EPP; Item 08: COZIL EQUIPAMENTOS INDUSTRIAIS LTDA. Os demais itens que não foram relacionados foram relacionados foram rancelados/desertos.

(SIDEC - 07/11/2012) 158122-26409-2012NE800226

PREGÃO Nº 121/2012

O IFMG torna publico o resultado do Pregão Eletronico nº 121/2012. Objeto: Locação de Meios deTransporte. Informamos que todos os itens deste certame foram cancelados.

LUIZ GUSTAVO GALDINO REPOLES Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 158122-26409-2012NE800226

PREGÃO Nº 133/2012

O Pregoeiro do IFMG torna público o Resultado do Pregão Eletrônico Nº 133/2012 (SRP). Objeto: Aquisição de equipamentos de proteção, segurança e socorro para os campi. Item 1: NEUZILEIA AMORIM DE OLIVEIRA-ME. Item 2: FCV INDUSTRIA PLATINENSE DE EXTINTORES LTDA-EPP. Item 3: MULTISEG UNIFORMES E EQUIPAMENTOS LTDA-EPP. Item 4: BOOG COMERCIO E IMPORTACAO LTDA-ME. Item 6: CIRURGICA TREVO LTDA-EPP. Item cancelado: 5.

ANDRÉ LUIS RESENDE

(SIDEC - 07/11/2012) 158122-26409-2012NE800226



INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO NORTE DE MINAS GERAIS **CAMPUS ARINOS**

ISSN 1677-7069

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 9/2012 - UASG 158438

Nº Processo: 2392000303201211 . Objeto: A 1ª Revisão de 15.000 km conforme orientação de fábrica - Veículo: Van Sprinter 313 Placa: GMF: 6800 - Ano:2011. Total de Itens Licitados: 00001 Fundamento Legal: Art. 24°. Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: A revisão quando efetuada em estabelecimento distinto da autorizada, ocasiona a perca da garantia (Revisão 15.000 km) Declaração de Dispensa em 11/10/2012 . WILLEGAIGNON GON-CALVES DE REZENDE . Diretor de Administração e Planejamento Ratificação em 06/11/2012 . ELIAS RODRIGUES OLIVEIRA FI-LHO . Diretor Geral . Valor Global: R\$ 504,52 . CNPJ CONTRA-TADA: 63.411.623/0021-10 MARDISA V EICULOS LTDA.

(SIDEC - 07/11/2012) 158438-26410-2012NE800054

CAMPUS JANUÁRIA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 52/2012 - UASG 158378

Nº Processo: 23393000668201228 . Objeto: Pregão Eletrônico -Aquisição de Material Permanente. Total de Itens Licitados: 00002. Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 11h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Fazenda São Geraldo, S/n - Km 06 Bom Jardim - JANUARIA - MG . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 08h30 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: O Edital estará disponível nos endereços eletrônicos: www.comprasnet.gov.br e ifnmg.edu.br - Quaisquer dúvidas favor enviar e-mail para: pregoeiro.januaria@ifnmg.edu.br

> ALISSON JOSE DE FARIA Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 158378-26410-2012NE800020

CAMPUS MONTES CLAROS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 6/2012 - UASG 158437

Nº Processo: 23394000236201215 . Objeto: Pregão Eletrônico - Perfuração e instalação de poço tubular e fornecimento e instalação de caixa d'agua Total de Itens Licitados: 00002 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 11h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Rua Dois, 300 Bairro Vilage do Lago i - MONTES CLAROS - MG . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

> NELSON LICINIO CAMPOS DE OLIVEIRA Diretor-Geral

(SIDEC - 07/11/2012) 158437-26410-2012NE800005

CAMPUS SALINAS

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 25/2012 - UASG 158377

Nº Processo: 23396000553201211 . Objeto: Pregão Eletrônico -Aquisição de Forno Industrial e Carrinho Auxiliar Industrial. Total de Itens Licitados: 00002 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 10h30 e de 13h às 16h30 . Endereço: Fazenda Varginha, S/n - Rodovia Salinas Km 02 - Zona Rural Zona Rural - SALINAS - MG . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 158377-26410-2012NE800001

PREGÃO Nº 31/2012 - UASG 158377

Nº Processo: 23396000338201211 . Objeto: Aquisição de Gás Liquefeito de Petróleo (GLP), com entregas parceladas. Total de Itens Licitados: 00002. Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 10h30 e de 13h às 16h30 . Endereço: Fazenda Varginha, S/n - Rodovia Salinas Km 02 -Zona Rural SALINAS - MG. Entrega das Propostas: 22/11/2012 às 09h30

> ANTONIO EUSTAQUIO OLIVEIRA Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 158377-26410-2012NE800001

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO PARÁ

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2012 - UASG 158135

Número do Contrato: 1/2012. Nº Processo: 23051011885201214.

CONVITE Nº 4/2011 Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE -EDUCACAO,CIENCIA E TECNOLOGIA DO P. CNPJ Contratado: 09578690000135. Contratado: L P ENGENHARIA LTDA - EPP -

Objeto: Prorrogação da vigencia do contrato nº 001/2012. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93 e suas alterações posteriores. Vigência: 28/10/2012 a 26/12/2012. Data de Assinatura: 26/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 158135-26416-2012NE800059

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2012 - UASG 158135

Número do Contrato: 26/2011. Nº Processo: 23051014200201291. CONCORRÊNCIA SISPP Nº 4/2011 Contratante: INSTITUTO FE-DERAL DE -EDUCACAO,CIENCIA E TECNOLOGIA DO P. CNPJ Contratado: 05802113000124. Contratado: CONSTRUTORA RO-DRIGUES LIMA LTDA --EPP. Objeto: Prorrogação da vigencia do contrato nº 026/2011. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93 e suas alterações posteriores. Vigência: 09/11/2012 a 06/02/2013. Data de

(SICON - 07/11/2012) 158135-26416-2012NE800059

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2012 - UASG 158135

Número do Contrato: 22/2011 N° Processo: 23051014335201257.

Assinatura: 31/10/2012.

CONCORRÊNCIA SISPP N° 3/2011 Contratante: INSTITUTO FE-DERAL DE -EDUCACAO, CIENCIA E TECNOLOGIA DO P. CNPJ Contratado: 05802113000124. Contratado: CONSTRUTORA RO-DRIGUES LIMA LTDA --EPP. Objeto: Prorrogação da vigencia do contrato nº 022/2011. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93 e suas alterações posteriores. Vigência: 26/10/2012 a 23/01/2013. Data de

Assinatura: 26/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 158135-26416-2012NE800059

CAMPUS DE BELÉM

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2012 - UASG 158306

Número do Contrato: 2/2011.

Numero do Comado. 22211. Nº Processo: 23051012232201171. PREGÃO SRP Nº 92109/2009 Contratante; INSTITUTO FEDERAL DE -EDUCACAO, CIENCIA E TECNOLOGIA DO P. CNPJ Contratado: 47866934000174. Contratado: TICKET SERVICOS SA Objeto: A prorrogação do período de execução do contrato nº 002/2011, ficando a vigência aditada em 12 (doze) meses contínuos, contados a partir do dia 26/01/2012 e com término em 25/01/2013. O regime de execução deste contrato é do tipo menor preço. Fundamento Legal: Lei 8666/93 e suas alterações posteriores. Vigência: 26/01/2012 a 25/01/2013. Data de Assinatura: 26/01/2012.

(SICON - 07/11/2012) 158306-26416-2012NE800042

CAMPUS CONCEIÇÃO DO ARAGUAIA

EXTRATO DE CONTRATO Nº 7/2012 - UASG 158509

Nº Processo: 23051011883201225

PREGÃO SISPP Nº 5/2012 Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE -EDUCACAO, CIENCIA E TECNOLOGIA DO P. CNPJ Contratado: 08087568000101. Contratado: JPR SERVICOS ESPECIALIZADOS LTDA -ME. Objeto: Contratação da empresa especializada na prestação de serviços terceirizados de apoio administrativo na atividade de motorista para as instalações do Campus Conceição do Araguaia do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Pará, conforme especificações e quantitativos constantes no Termo de referência e anexos do edital do Pregão Eletrônico nº 05. Fundamento Legal: Lei 8666/93 e 10520; Decretos 5450, 3555, 2271, 3722; IN MARE n°05 e IN n°02; Portaria SLTI/MPOG n°02. Vigência: 01/11/2012 a 01/11/2013. Valor Total: R\$87.728,16. Fonte: 112000000 - 2012NE800077. Data de Assinatura: 30/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 158509-26416-2012NE800005

EXTRATO DE RESCISÃO

Contrato nº 5/2012

Nº Processo: 23051002148201221. Contratante: INSTITUTO FEDE-RAL DE -EDUCACAO, CIENCIA E TECNOLOGIA DO P. CNPJ Contratado: 02154529000195. Contratado: PROLSERVICE LTDA-ME -Objeto: Rescisão unilateral do Contrato de Prestação de Serviços de Limpeza e Conservação do Campus Conceição do Araguaia. Fundamento Legal: Art 79, I, da Lei 8.666, tendo em vista a infração ao disposto no art. 78, incisos I, II e V, do mesmo diploma legal. Data de Rescisão: 06/11/2012 .

(SICON - 07/11/2012) 158509-26416-2012NE800005

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DA PARAÍBA

CAMPUS DE CAJAZEIRAS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 8/2012 - UASG 158280

Nº Processo: 23324000709201208 . Objeto: Pregão Eletrônico -Aquisição de aparelhos de ar condicionados, bem como mobiliário em geral. Total de Itens Licitados: 00005 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 11h30 e de 13h às 17h00 . Endereço: Rua Jose Antonio da Silva S/n Jardim Oasis CAJAZEIRAS - PB . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

> VALNYR VASCONCELOS LIRA Diretor-Geral

(SIDEC - 07/11/2012) 158280-26417-2012NE800015

CAMPUS DE CAMPINA GRANDE

EXTRATO DE RESCISÃO

Contrato nº 12/2011

Nº Processo: 23325001652201165. Contratante: INSTITUTO FEDE-RAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA DA. CNPJ Contratado: 08603790000101. Contratado: F. GOMES ENGENHA-RIA E CONSULTORIA-LTDA. Objeto: Construção do Bloco de Petróleo e Gás e Construção de Edifícios do Campus Campina Grande do IFPB. Fundamento Legal: Art. 79 da Lei 8.666/93 Data de Rescisão: 05/11/2012

(SICON - 07/11/2012) 158281-26417-2012NE800024

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2012 - UASG 158281

Número do Contrato: 8/2011. Nº Processo: 23325001760200138.

PREGÃO SRP Nº 6/2011 Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA DA. CNPJ Contratado: 07395989000129. Contratado: AGCLEAN LOCACAO DE MAO DE OBRA E -COMERCIO LTDA. Objeto: Aditamento ao Contrato nº 08/2011, alterando a sua vigência e o seu valor. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 . Vigência: 24/10/2012 a 24/10/2013. Valor Total: R\$223.189,72. Fonte: 112000000 - 2012NE800006. Data de Assinatura: 24/10/2012

(SICON - 07/11/2012) 158281-26417-2012NE800024

CAMPUS DE JOÃO PESSOA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 20/2012 - UASG 158469

Nº Processo: 23326008569201298 . Objeto: Pregão Eletrônico -Aquisição de material de consumo para atender os cursos de Tornearia e Soldagem do PRONATEC João Pessoa/IFPB. Total de Itens Licitados: 00036 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Avenida Primeiro de Maio 720 Jaguaribe - JOAO PESSOA - PB . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> JOSELIO FERNANDES MAXIMO JUNIOR Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 158469-26417-2012NE800013

CAMPUS DE MONTEIRO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2012 - UASG 158472

Número do Contrato: 9/2011.

Nº Processo: 23171001162201241.

PREGÃO SRP Nº 10/2011 Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA DA. CNPJ Contratado: 10419289000131. Contratado: MARB SERVICOS LTDA - ME -Objeto: Prorrogação do prazo de vigência contratual para 22/11/2013. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 e demais legislações pertinentes. Vigência: 22/11/2012 a 22/11/2013. Data de Assinatura: 06/11/2012.

(SICON - 07/11/2012) 158472-26417-2012NE800008

CAMPUS DE PATOS

EXTRATO DE CONTRATO Nº 9/2012 - UASG 158470

Nº Processo: 23168000987201213.

PREGÃO SRP Nº 17/2012 Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA DA. CNPJ Contratado: 05696288000102. Contratado : LIVRARIA INOVACAO CULTURAL -COMERCIO DE LIVROS LTDA - ME. Objeto: O presente contrato tem por objeto o fornecimento de livros e publicações para com- por o acervo bibliográfico para atender as ne- cessidades do IFPB Campus Patos. Fundamento Legal: Lei 8.666/93. Vigência: 16/10/2012 a 31/12/2012. Valor Total: R\$48.302,50. Fonte: 112000000 - 2012NE800158. Data de Assinatura: 16/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 158470-26417-2012NE800023

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO PARANÁ

EXTRATO DE CONVÊNIO Nº 9/2012

Processo: 23403.001959/2012/78 - Partícipes: Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Paraná - IFPR - Prefeitura Municipal de Palmas -Resumo do Objeto: Estabelecer cooperação mútua ampla entre o IFPR e a Prefeitura de Palmas, visando desenvol-

vimento do Programa Institucional de Bolsas de Iniciação a Docência PIBID-IFPR-2012. Vigência do Convênio: 01/11/2012 a 01/11/2013
Data de assinatura: 01/11/2012 - Assina pelo IFPR: Neide Alves -Reitora Substituta, Assina pelo Município de Palmas: Hilario Andraschko - Prefeito

EXTRATO DE CONVÊNIO Nº 10/2012

Processo: 23406.000272/2012-94 - Partícipes: Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Paraná - IFPR - Prefeitura Municipal de Telêmaco Borba - Resumo do Objeto: Estabelecer cooperação mútua e ampla entre o IFPR e a Prefeitura, visando desenvolver ações conjuntas de ensino, pesquisa e extensão, formação e treinamento de recursos humanos, fomento e participação em atividades socioculturais a serem elaboradas em conjunto. Vigência do Convênio: 07/11/2012 a 01/11/2017 - Data de assinatura: 07/11/2012 - Assina pelo IFPR: Irineu Mário Colombo - Reitor - Assina pelo Município de Telêmaco Borba: Eros Danilo Araújo - Prefeito

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 16/2012 - UASG 158009

Nº Processo: 23411001067201277 . Objeto: Pregão Eletrônico Abertura de procedimento licitatório para aquisição de materiais de copa e cozinha visando atender as demandas dos diversos campi do IFPR Total de Itens Licitados: 00205. Edital: 08/11/2012 de 09h00 às

17h00 . Endereço: Rua João Negrão Nº1285 - Rebouças CURITIBA - PR . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

THIAGO DA COSTA FLORENCIO Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 158009-26432-2012NE800042

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 34/2012

Divulgamos para todos os interessados que o resultado do Pregão Eletronico 34/2012 do IFPR, teve os seguintes vencedores: BUNKER CML, DUNAS COML., CRISTIANE DE SOUZA LEN-DENGUE-ME, SONDATERRA, TECK SHOCK, FLAVIO FG, AF-MED, SOLAB, SIMOAGRO, JOVIC, VIPEÇAS, AGROCOMER-CIAL SANDRI, AGRALE E BUDNY.

> LUCIO SCHULZ JUNIOR Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 158009-26432-2012NE800042

PRÓ-REITORIA DE GESTÃO DE PESSOAS

EDITAL $N_{\rm c}^{\rm o}$ 221, DE 1° DE NOVEMBRO DE 2012 SELEÇÃO DE PROFESSOR TEMPORÁRIO

Por delegação de competência do Magnífico Reitor do Instituto Federal do Paraná - IFPR, conforme Portaria nº 419 de 01/07/2011, tendo em vista a necessidade temporária de excepcional interesse público, e considerando o disposto na Portaria Interministerial do MPOG/MEC nº 149, de 10/06/2011, publicada no DOU de 13/06/2011, torno público que estarão abertas as inscrições no período de 09 a 19 de novembro de 2012, para a seleção de professor temporário, no Instituto Federal do Paraná - IFPR, nos termos da Lei 8.745/93, alterações dadas pela Lei 9.849/99 e Lei 12.425/11, conforme abaixo especificado:

- I DAS ESPECIFICAÇÕES DA VAGA
- 1.1 As informações referentes à lotação, à área de conhecimento, ao regime de trabalho, ao
- número de vagas, aos requisitos mínimos exigidos e à remuneração constam no Anexo I deste edital. 1.2 A remuneração foi fixada conforme Orientação Normativa nº 5 de 28/10/2009 da Secretaria de Recursos Humanos do MPOG publicada no DOU de 29/10/2009.
 - 2 DAS INSCRICÕES
 - 2.1 A taxa de inscrição é de R\$17,00 (dezessete reais).
- 2.2 A inscrição será efetuada, exclusivamente, no Protocolo do Câmpus no qual se deseja pleitear uma vaga. Os endereços e horários de funcionamento dos Câmpus estão elencados abaixo:

CÂMPUS	ENDEREÇO E TELEFONE	HORÁRIO
Umuarama	RODOVIA PR 323 , S/N. PARQUE IN-	Das 08h00min às 12h00min e
	DUSTRIAL.	das 14h00min às 20h00min
	CEP:87.507-014-UMUARAMA-PARANA.	
	TELEFONE: (44)3361-6200	

- 2.3 São requisitos para a inscrição:
- 2.3.1 requerimento de inscrição, disponível no Protocolo do Câmpus, no qual o candidato declare estar ciente do contido neste Edital, na Lei 8.745/93 e demais alterações e na Lei
 - 2.3.2 cópia de documento oficial de identidade;
- 2.3.3 cópia do diploma(s) de escolaridade(s) exigido(s), devidamente registrado no órgão competente;
- 2.3.4 cópia do comprovante de cumprimento das obrigações eleitorais, que pode ser obtida no
- endereço eletrônico do Tribunal Superior Eleitoral: http://www.tse.gov.br;

 2.3.5 cópia do certificado de cumprimento das obrigações militares;

 2.3.6 comproyante de recolhimento da taxa de inscrição no valor de R\$ 17,00 (dezessete reais). A guia de recolhimento da taxa de inscrição deverá ser obtida no endereço eletrônico:
- https://consulta.tesouro.fazenda.gov.br/gru/gru_simples.asp ou no Protocolo do Câmpus, onde serão realizadas as inscrições. As taxas só poderão ser pagas nas agências do Banco do Brasil, excluindo pagamentos via internet banking. O valor pago não será devolvido em nenhuma hipótese;
 2.3.7 - 01 (uma) cópia do currículo lattes, acompanhado dos respectivos comprovantes;
- 2.4 Na forma do Decreto nº 6.593 de 02/10/2008, poderá ser concedida isenção de taxa de inscrição ao candidato que estiver inscrito no Cadastro Único para Programas Sociais do Governo Federal - CadÚnico, de que trata o Decreto nº 6.135/2007.
- 2.4.1 O pedido de isenção deverá ser solicitado mediante requerimento do candidato no Câmpus no qual se deseja pleitear uma vaga, acompanhado do Número de Identificação Social - NIS, atribuído pelo CadÚnico.
- 2.4.2 O prazo para solicitação de isenção de inscrição será de 09 a 13 de novembro de
- 2.4.3 A resposta acerca do deferimento ou não do pedido de isenção, será disponibilizada no Câmpus, até o dia 14 de novembro de 2012.
- 2.4.4 Aqueles que não obtiverem isenção deverão consolidar sua inscrição efetuando o pagamento da guia de recolhimento até o prazo final das inscrições para o processo seletivo sim-
- 2.4.5 O interessado que não tiver seu pedido de isenção deferido e que não efetuar o pagamento da taxa de inscrição na forma e no prazo estabelecido no item anterior estará automaticamente excluído do processo seletivo simplificado.
 - 2.5 É vedada a inscrição condicional.
- 2.6- Encerradas as inscrições, a Direção Geral do Câmpus apreciará e publicará o resultado das inscrições no prazo máximo de 48 (quarenta e oito) horas, através de Edital do Câmpus.
 - 3 DA COMISSÃO JULGADORA
- 3.1 Será designada, pela Direção Geral do Câmpus, Comissão Julgadora composta por 03 (três) docentes.
 - 4 DA SELECÃO
 - 4.1 O processo seletivo simplificado será realizado em duas etapas, constituídas de:
 - a) Prova Didática b) Análise de Currículo.

5 - DA PROVA DIDÁTICA

- 5.1 A Prova Didática versará sobre ponto sorteado com 24 (vinte e quatro) horas de an-
- tecedência, pelo próprio candidato, de lista de pontos constante no Anexo II deste Edital.

 5.2 A Prova Didática será realizada em sessão aberta ao público, exceto aos candidatos concorrentes para a mesma área de conhecimento, e consistirá de uma aula com duração de 50 (cinquenta) minutos
- 5.3 A Comissão Julgadora poderá prever um tempo, incluso no período citado no subitem anterior, de no máximo 10 minutos para arguição do candidato.
 5.4 Os candidatos deverão comparecer no Câmpus em que se deseja pleitear uma vaga nas subitativa de la calculatora.
- seguintes datas e horários:

	Campus Umuarama	
ETAPAS	DATÁ DA REALIZAÇÃO	HORÁRIO
Sorteio do Ponto	22/11/2012	8h00min
Prova Didática	23/11/2012	8h00min

- 5.5 Os critérios para o julgamento da prova didática deverão tomar por base a necessidade de, na educação básica, técnica e tecnológica, o professor apresentar domínio da área de conhecimento e de um eficiente processo de ensino-aprendizagem.
- 5.6 Será classificado para a próxima etapa somente o candidato que obtiver nota mínima 7,0 (sete) na avaliação de cada membro da Comissão Julgadora.
 - 6 DA ANÁLISE DE CURRÍCULO
- 6.1 A prova de análise de currículo terá por base a documentação devidamente comprovada no ato da inscrição.
- 6.2 Comprovada a titulação mínima exigida (Anexo I), o candidato terá assegurada a nota mínima 7,0 (sete) na Análise de Currículo.
 6.3 - Para a análise de Currículo serão atribuídos os seguintes pontos:

0.3 - Fara à analise de Curriculo serao atributdos os seguintes pontos.	
TITULAÇÃO	PONTOS
Grau de Doutor, obtido em Curso devidamente credenciado, ou título de Livre-	20
Docente, obtido na forma da Legislação em vigor, na área de conhecimento a	(vinte)
que concorre, em área correlata ou em Educação.	1
Grau de Mestre, obtido em Curso devidamente credenciado, na área de conhe-	15
cimento a que concorre, em área correlata ou em Educação.	(quinze)
Certificado de Conclusão de Curso de Especialização na área de conhecimento a	10
que concorre, em área correlata ou em Educação, obtido em Curso autorizado de	(dez)
acordo com as normas do Conselho Federal de Educação.	0.5
Certificado de Conclusão de Curso de Aperfeiçoamento na área de conhecimento	05
a que concorre, em área correlata ou em Educação, obtido em Curso organizado de acordo com as normas do Conselho Federal de Educação.	(cinco)
Publicação de livros, trabalhos ou artigos em Anais de Congressos e em revistas	Até o limite máxi-
técnicas de circulação nacional e/ou internacional na área em que concorre:	mo de 15 pontos
Livro.	6 (seis) por livro
Editor ou organizador de livro publicado.	4 (quatro) por li-
Editor ou organization de nivro publicado.	vro
Tradução de livro.	4 (quatro) por li-
Tradução de Tivro.	vro
Capítulo de livro.	2 (dois) por capí-
Capitulo de livio.	tulo
Tradução de capítulo de livro.	2 (dois) por capí-
Tradação de capitaro de fivro.	tulo
Publicação em endereço eletrônico especializado com ISSN.	2 (dois) por publi-
	cação
Artigo publicado em periódico ou Anais de Congresso Qualis Internacional.	2 (dois) por traba-
	lhò
Artigo publicado em periódico ou Anais Qualis Nacional.	1 (um) por traba-
	lho
Artigo publicado em periódico ou Anais Qualis Local.	0,5 (meio) por tra-
	balho
Trabalhos resumidos em congressos internacionais.	0,4 por trabalho
Trabalhos resumidos em congressos nacionais.	0,2 por trabalho
Patentes devidamente registradas, orientação, co-orientação de dissertações e te-	Até o limite de 5
ses.	pontos
Patente.	2,5 (dois e meio)
	por cada
Orientação doutorado.	2 (dois) por orien-
	tando de doutora-
Co-orientação doutorado.	do
Co-orientação doutorado.	1 (um) por orien- tando de doutora-
	do
Orientação mestrado.	1 (um) por orien-
Offentação mestrado.	tação de mestrado
Co-orientação mestrado.	0,5 (meio) por
o onemação modado.	orientando de
	mestrado
Orientação de TCC ou Monografia.	1 (um) por orien-
, ,	tação de especiali-
	zação



Orientação de TCC ou Monografia.	1 (um) por orien- tação de gradua- ção
Experiência em docência:	Áté o limite de 15 pontos
Tempo de exercício de Magistério de Nível Médio e Técnico	03 (três) pontos por ano
Experiência profissional:	Até o limite de 15 pontos
Tempo de experiência profissional na área a que concorre, exceto Magistério.	3 (três) por ano

ISSN 1677-7069

- 6.4 A pontuação máxima que poderá ser obtida nos Títulos apresentados será de 70 (setenta) pontos e equivalerá à nota 3,0 (três) que somada à nota mínima 7,0 (sete) de que trata o subitem 6.2 deste edital, atingirá a pontuação final de 10.0 (dez) na Análise de Currículo.
- 6.5 Os Títulos de Doutorado, Mestrado, Especialização e Aperfeiçoamento serão contados uma única vez, não serão contados cumulativamente e a pontuação será atribuída ao título de maior hierarquia.
- 6.6 Será considerado classificado o candidato que obtiver em todas as etapas a nota mínima 7,0 (sete) na avaliação de cada membro da Comissão Julgadora.
 - 7 DA VIGÊNCIA DO CONTRATO
- 7.1 O contrato vigorará a partir do ano de 2012, podendo ser prorrogado no interesse da Instituição, em consonância com as normas legais.
 - 8 DOS TÍTULOS OBTIDOS NO EXTERIOR
- 8.1 Os títulos obtidos no exterior deverão, obrigatoriamente, estar revalidados no Brasil, ou validados por Instituição Federal de Ensino.
 - DA DIVULGAÇÃO DOS RESULTADOS
- 9.1 O resultado do processo seletivo simplificado, uma vez homologado, será publicado no Diário Oficial da União e a contratação será de responsabilidade da Pró-Reitoria de Gestão de Pes-
 - 10 DO PRAZO DE VALIDADE DO PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO
- 10.1 O processo seletivo simplificado terá validade de 6 (seis) meses, a partir da publicação do Edital de Homologação no Diário Oficial da União.
 - 11 DAS PROIBIÇÕES
- 11.1 É proibida a contratação, nos termos das Leis n.º 8.745/93 e 9.849/99, de servidores da Administração Direta ou Indireta da União, dos Estados, do Distrito Federal e dos Municípios, bem como de empregados ou servidores de suas subsidiárias e controladas, com exceção dos ocupantes de cargo técnico ou científico, desde que comprovada a compatibilidade de horários.
- 11.2 É proibida a contratação de pessoas que já tenham sido contratadas com fundamento nas Leis 8.745/93 e 9.849/99, inclusive na condição de professor substituto ou visitante, antes de decorridos 24 meses do encerramento de seu contrato anterior.
- 11.3 É proibida a contratação de servidor público federal que esteja usufruindo de licença incentivada sem remuneração, com fundamento no art. 10, inciso II, da Medida Provisória 1.917/99 de

ANEXO I

LOTA- ÇÃO	ÁREA DE CO- NHECIMENTO	REGI- ME TRAB.	VA- GAS	REQUISITOS MÍNIMOS EXI- GIDOS	REMUNERA- ÇAO MENSAL
Campus Umuarama	Ambiente e Saúde Massoterapia	40h	02	Graduação em Educação Física, Fisioterapia, Estética Massotera- pia ou áreas afins.	R\$ 2.215,54

ANEXO II

Área de conhecimento: Ambiente e Saúde /Massoterapia
Campus: Umuarama
1. MEDICINA TRADICIONAL CHINESA
2. ANATOMIA DE ORGÃOS E SISTEMAS
3. FISIOPATOLOGIA
4. SOCORROS DE URGÊNCIA
5. TÉCNICA DA MASSAGEM GERAL
6. TÉCNICA DA MASSAGEM REFLEXOLOGIA
7. TÉCNICA DA MASSAGEM ENERGÉTICA
8. TÉCNICA DA MASAGEM SHIATSU
9. CINESIOLOGIA
10.PREVENÇÃO DE SEQUELAS

EDITAL Nº 220, DE 1º DE NOVEMBRO DE 2012 HOMOLOGAÇÃO DO RESULTADO FINAL DO PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO, PARA CONTRATAÇÃO DE PROFESSOR TEMPORÁRIO

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas do Instituto Federal do Paraná, no uso de suas atribuições, tendo em vista a competência que lhe é conferida pela Portaria nº 419 de 01/07/2011, torna público a homologação do resultado final do Processo Seletivo Simplificado, para contratação de Professor Temporário relativo ao Edital nº 199/2012 - PROGEPE, publicado no DOU de 27/09/2012, Seção 3, páginas

CAMPUS ASSIS CHATEAUBRIAND

Área de Conhecimento: Agroecologia

Número de vagas: 01 (uma)

Regime de trabalho: 40 (quarenta) horas semanais

N° DE ORDEM	NOME	MÉDIA
1	Leiliane Cristine de Souza	8,50
2	Cleiton Luiz Tonello	7,72
3	Elza de Oliveira Ferraz	7,39

NEIDE ALVES

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE PERNAMBÚCO CAMPUS AFOGADOS DA INGAZEIRA

EXTRATO DE CONTRATO Nº 14/2012 - UASG 151911

Nº Processo: 23357008815201244.

DISPENSA Nº 7/2012 Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA DE. CNPJ Contratado: 10835932000108. Contratado : COMPANHIA ENERGETICA DE PERNAMBUCOObjeto: Contratação de serviço de fornecimento de energia elétrica para o Instituto Federal de Pernambuco- Campus Afogados da Ingazeira. Fundamento Legal: Art. 24,inciso XXII da Lei nº8.666/93. Vigência: 05/11/2012 a 05/11/2013. Valor Total: R\$203.763,12. Fonte: 112000000 - 2012NE800070. Data de Assinatura: 31/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 151911-26418-2012NE800016

CAMPUS CARUARU

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 13/2012 - UASG 151909

 N° Processo: 23358003919201252 . Objeto: Pregão Eletrônico - Serviço de seguro para os veículos da frota do IFPE CAMPUS CARUARU Total de Itens Licitados: 00004 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Estrada Alto Moura S/n Km 3,8 Bairro Alto do Moura CARUARU - PE . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.compras-net.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> DAVI ANGELO LEITE DA SILVA Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 151909-26418-2012NE800082

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO PIÁUÍ

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 4/2012 - UASG 158146

Número do Contrato: 78/2010. Nº Processo: 23175000179201160. PREGÃO SRP Nº 7/2010 Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA DO. CNPJ Contratado: 06855175000167. Contratado: SERVI SAN LTDA -Objeto: O objeto deste Aditivo é a prorrogação do contrato por mais 12(doze) meses. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93 . Vigência: 15/09/2012 a 14/09/2013. Data de Assinatura: 13/09/2012.

(SICON - 07/11/2012) 158146-26431-2012NE800003

NEIDE ALVES

Pró-Reitora

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO GRANDE DO NORTE

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 5/2012 - UASG 158373

Nº Processo: 23421017797201191 . Objeto: Contratação da Fundação de Apoio a Educação e ao Desenvolvimento Tecnológico do Rio Grande do Norte como interveniente para execução do Projeto do Curso de Especialização de Formação do Campo ProJovem. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XIII da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Conforme Parecer nº 801/2012, 01/11/12 - PROJU e aprovado pelo Magnífico Reitor, folhas 105 a 107. Declaração de Dispensa em 07/11/2012 . SONIA CRISTINA FERREIRA MAIA . Diretora Geral . Ratificação em 07/11/2012 . BELCHIOR DE OLIVEIRA ROCHA . Reitor . Valor Global: R\$ 1.007.959,97 . CNPJ CONTRATADA : 02.852.277/0001-78 FUNDACAO DE APOIO A EDUCACAO E AO DESENVOL-VIMENTO TECNOLGICO DO RN.

(SIDEC - 07/11/2012) 158373-26435-2012NE800016

AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO Nº 60/2012

Comunicamos que o edital da licitação supra citada, publicada no D.O.U de 30/10/2012 foi alterado. Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de material de consumo a ser utilizado na manutenção da piscina do Câmpus Nova Cruz do IFRN, tudo em conformidade com o termo de referência.

Total de Itens Licitados: 00008 Novo Edital: 08/11/2012 das 08h00 às 12h00 e d14h00 às 17h30 . Endereço: Rua Dr. Nilo Bezera Ramalho, 1692 Tirol - NATAL - RN. Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 22/11/2012, às 15h00 no site www.comprasnet.gov.br.

> RICARDO ANTONIO BEZERRA SOARES DE ARAUJO Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 158155-26435-2012NE800050

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 76/2012 - UASG 158155

Nº Processo: 23424022044201257 . Objeto: Pregão Eletrônico -Aquisição de materiais permanentes para os laboratórios do câmpus parnamirim deste IFRN. Total de Itens Licitados: 00071 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h30 . Endereço: Rua Dr. Nilo Bezerra Ramalho Tirol NATAL - RN . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: As empresas que desejarem maiores informações do edital deverão acessar os sites www.comprasnet.gov.br ou www.ifrn.edu.br.

> ALYNNA ERLANE SILVA DE SOUSA p/Equipe de Apoio

(SIDEC - 07/11/2012) 158155-26435-2012NE800050

CAMPUS IPANGUAÇU

AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO Nº 9/2012

Comunicamos que o edital da licitação supra citada, publicada no D.O.U de 07/11/2012 foi alterado. Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de material permanente para atender ao departamento de gestão da fazenda escola do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Rio Grande do Norte- Câmpus Ipan-

Total de Itens Licitados: 00006 Novo Edital: 08/11/2012 das 08h00 às 12h00 e d14h00 às 17h30. Endereco: Rua Dr. Nilo Bezerra Ramalho, 1692 Tirol - NATAL - RN. Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 22/11/2012, às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br.

> MARIA LUIZA DO NASCIMENTO CESARINO p/Equipe de Apoio

(SIDEC - 07/11/2012) 158367-26435-2012NE800009

CAMPUS JOÃO CÂMARA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 9/2012 - UASG 158373

Nº Processo: 23134020922201265 . Objeto: Pregão Eletrônico N° Processo: 25134020922201265 . Objeto: Pregao Eletronico - Aquisição de Livros para a Biblioteca do Campus. Total de Itens Licitados: 00033 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h30 . Endereço: Br 406, Km 73, N° 3500 - Perimetro Rural JOAO CAMARA - RN . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações General de compresso que descirementa formações General de Compresso que de Compresso que de Compresso que de Compresso que de Compresso que de Compresso que de Compresso que de Compresso que de Compresso que rais: As empresas que deseiarem retirar o edital deverão acessar os seguintes sites: www.comprasnet.gov.br ou www.ifrn.edu.br

> JULIO CESAR CARNEIRO CAMILO Diretor de Licitação

(SIDEC - 07/11/2012) 158373-26435-2012NE800016

CAMPUS MACAU

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO Nº 4/2012

O IFRN Câmpus Macau torna público o resultado do Pregão Eletrônico nº 04/2012, sendo vencedoras as empresas: MA PONTES EDITORA E DIDTRIBUIDORA DE LIVROS E INFORMA, CNPJ.02.237.480/0001-34; DE OLHO NO LIVRO DISTRIBUIDORA LTDA EPP, 09.372.101/0001-68.

(SIDEC - 07/11/2012) 158375-26435-2012NE800013

PREGÃO Nº 6/2012

O IFRN Campus Macau torna público o resultado do Pregão n°06/2012, sendo vencedoras as empresas:G.S.ELETRONICA LTDA ME, CNPJ.03.299.653/0001-01; SANTA TEREZINHA IND. E COM. DE MOVEIS LTDA ME, CNPJ.04.063.503/0001-67; ESCRI-TA COM. DE EQUIP. E SERVIÇOS LTDA ME, CNPJ. 07.845.028/0001-79; ELETRO ACUSTICA INSTR.MUSICAIS LT-O7.845.026/0001-79; ELETRO ACUSTICA INSTR. MUSICAIS LI-DA ME, CNPJ.10.455.711/0001-04; TIGER BRASIL COM. IMP. E EXP. DE EQUIPAMENTO, 12.889.677/0001-01; DISTREQUI DO BRASIL DISTR. DE EQUIP. LTDA, CNPJ.12.957.821/0001-08; CHB DE MOURA ME, CNPJ.14.040.466/0001-25; COM. DE INS-TR. MUSICAIS ICLEIA DELLAGIUSTINA, CNPJ.79.948.634/0001-20.

FABIANA MELO DE ARAÚJO

(SIDEC - 07/11/2012) 158375-26435-2012NE800013

CAMPUS MOSSORÓ

EXTRATO DE CONTRATO

CONTRATO DE LOCAÇÃO DE SERVICOS Nº 215/2012 CONTRATO DE LOCAÇÃO DE SERVIÇOS Nº 215/2012 ESPÉCIE: Contrato de Locação de Serviços nº 215/2012 - Locatário: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNO-LOGIA DO RIO GRANDE DO NORTE - IFRN. Locador: FELIPE BENTO DE ALBUQUERUQE, Objeto: Prestação de Serviços na Condição de Professor Substituto. Processo Nº 23093.023357.2012-11. Vigência: 01/11/2012 a 31/10/2013. Retribuição mensal: Equivalente à remuneração que é paga ao titular de Professor de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, na Disciplina de: MANUTENÇÃO AUTOMOTIVA, Classe D, Nível 101, no CAMPUS MOSSORÔ/RN em regime de 40 horas semanais de trabalho - Data da Assinatura: 25/10/2012 - Assinado por WYLLYS ABEL FARKATT TABOSA - Locatário e FELIPE BENTO DE ALBUQUERQUE - Locador.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 305/2012 - UASG 158365

Número do Contrato: 21/2012. N° Processo: 23093022652201251.

CONCORRÊNCIA SISPP N° 5/2011 Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA DO. CNPJ Contratado: 02700617000145. Contratado: CONJAL - CONSTRUTORA JALES LTDA --ME. Objeto: Prorrogar a vigência do Contrato 021/2012-PROJU/IFRN. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 e suas posteriores alterações. Vigência: 09/11/2012 a 08/01/2013. Data de Assinatura: 11/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 158365-26435-2012NE800021

CAMPUS NATAL-CIDADE ALTA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 2/2012 - UASG 152711

Nº Processo: 23466024099201213 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada na elaboração de projeto e im-pressão gráfica de livro e CD, bem como empresa especializada na gravação de CD em estúdio, incluindo gravação em estúdio, mixagem, masterização e prensagem de CD para o câmpus Cidade Alta deste IFRN. Total de Itens Licitados: 00003 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00. Endereço: Av. Rio Branco, 742, Cidade Alta - NATAL - RN. Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 23/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br. . In-

formações Gerais: As empresas que desejarem retirar o edital deverão acessar os seguintes www.ifrn.edu.br . sites: www.comprasnet.gov.br

> JOAO PAULO DE MELO DANTAS Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 152711-26435-2012NE800018

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO GRANDE DO SUL

EXTRATO DE CONTRATO Nº 50/2012 - UASG 158141

Nº Processo: 23368000346201296. CONCORRÊNCIA SISPP N° 1/2012 Contratante: INSTITUTO FE-DERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA DO. CNPJ Contratado: 08489244000191. Contratado: CONSTRUTEC MS CONSTRUTORA LTDA - -EPP. Objeto: Reforma da área do Projeto Prelúdio - Campus Porto Alegre - IFRS. Fundamento Legal: ARTIGO 61, PARAGRAFO UNICO DA IEI 8666/93. Vigência: 19/11/2012 a 19/02/2013. Valor Total: R\$193.988,28. Fonte: 112915021 2012NE800296. Data de Assinatura: 25/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 158141-26419-2012NE800296

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2012 - UASG 158141

Número do Contrato: 36/2011. N° Processo: 23419000684201124. PREGÃO SISPP N° 45/2011 Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA DO. CNPJ Contratado: 87343257000124. Contratado : SERVAN - PRESTACAO DE SERVICOS DE-LIMPEZA LTDA - ME. Objeto: Prestação de serviços terceirizados de limpeza para os campus Bento, Farroupilha, Caxias, Feliz e Reitoria do IFRS. Fundamento Legal: Art. 57, Inciso II da Lei 8666/93. Vigência: 20/10/2012 a 19/10/2013. Valor Total: R\$722.832,60. Fonte: 112000000 - 2012NE800013 Fonte: 112000000 - 2012NE800013 Fonte: 112000000 - 2012NE800010 Fonte: 112000000 - 2012NE800010 Fonte: 112000000 - 2012NE800013 Fonte: 112000000 - 2012NE800081.

Data de Assinatura: 15/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 158141-26419-2012NE800296

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 5/2012 - UASG 158141

Número do Contrato: 37/2011.

Numero do Contrato: 37/2011.

Nº Processo: 23419000684201111.

PREGÃO SISPP Nº 45/2011 Contratante: INSTITUTO FEDERAL

DE EDUCACAO, CIENCIA E TECNOLOGIA DO. CNPJ Contratado: 87343257000124. Contratado: SERVAN - PRESTACAO DE

SERVICOS DE-LIMPEZA LTDA - ME. Objeto: Prestação de serviços terceirizados de limpeza para os campus de Sertão, Ibirubá e Erechim do IFRS. Renovação por 12 meses. Fundamento Legal: Art. 57. Inciso II da Lei 8666/93. Vigência: 20/10/2012 a 19/10/2013. Valor Total: R\$531.103,44. Fonte: 112000000 - 2012NE800003 Fonte: 112000000 - 2012NE800012 Fonte: 112000000 - 2012NE800038. Data de Assinatura: 15/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 158141-26419-2012NE800296

CAMPUS BENTO GONÇALVES

RESULTADO DE JULGAMENTO TOMADA DE PREÇOS Nº 2/2012

A Comissão de Licitação torna público o resultado da Licitação supracitada, processo nº 23360000675201215. INSTALADO-RA ELETRICA LIDER LTDA, CNPJ 73.918.369/0001-51 para Item 1 valor R\$797.397,7000.

> CAROLINE POLETTO Presidente da Comissão

(SIDEC - 07/11/2012) 158264-26419-2012NE800015

CAMPUS CANOAS

EDITAL Nº 47, DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012 PROCESSO SELETIVO PROEJA 2013

O DIRETOR-GERAL DO CAMPUS CANOAS INTE-GRANTE DA ESTRUTURA DO INSTITUTO FEDERAL DE EDU-CAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO GRANDE DO SUL, no uso de suas atribuições legais e de acordo com a legislação vigente, torna públicas as normas para o Processo Seletivo PROEJA 2013, para ingresso de alunos no ano letivo de 2013, no Câmpus Canoas. O mesmo dará ingresso ao Curso Manutenção e Suporte de Informática Integrado ao Ensino Médio, modalidade PROEJA, turno noite. Serão ofertadas para este curso o total de 30 vagas.

Período de inscrições: 21/11/2012 a 11/12/2012 no IFRS -

Câmpus Canoas. A íntegra deste Edital encontra-se disponível no endereço eletrônico: www.canoas.ifrs.edu.br e nos murais da Instituição.

MARIANO NICOLAO

CAMPUS SERTÃO

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 7/2012

Sagram-se vencedoras deste certame as seguintesempresas: AN ROTA EPP itens 22, 23, 24, 27, 48, 110, 118, 143, 144, 175, 176, 177, 178, 207 e 208; AGROLINECOMERCIO DE PRODUTOS VE-TERINARIOS LTDA item 122; RILDA MARIA ROMANI ME itens 90 e 91; VETERINARIA SUL CATARINENSE LTDA EPP itens 14, 15, 17, 20, 21, 30, 31, 36, 37, 38, 39, 46, 49, 52, 53, 58, 59, 61, 64, 65, 70, 71, 72, 73, 74, 75, 80, 81, 88, 89, 94, 95, 97, 105, 106, 108, 113, 114, 115, 116, 117, 119, 120, 125, 126, 137, 138, 145, 146, 147, 148, 149, 150, 152, 153, 154, 156, 179, 180, 181, 182, 183, 184, 185, 186, 187, 188; VANSETTO COMERCIO E DISTRIBUIDORA DE PRODUTOS AGROPECUARIOS itens 4, 5, 6, 7, 16, 28, 29, 32, 33, 47, 50, 60, 76, 77, 92, 93, 96, 99, 103, 104, 107, 109, 139, 140, 151, 160, 165, 166, 209, 210, 211, 212, 235, 236, 237 e 245; TERRA FORTE CONTROLE DE PRAGAS LTDA EPP itens 121 e 124: CLINICAL MED NOVO MILENIO MATERIAL HOSPITALARLT-DA ME itens 270 e 271; RDT COMERCIAL LTDA EPPitens 51, 62, 63 e 87; DIOGO IANZER VIEDO & CIA LTDA ME itens 190, 191 e 192; D-TUDO DISTRIBUIDORA LTDA ME itens 130, 131, 132, 133, 134, 135, 136, 203e 204; JAFI FERRAMENTAS LTDA ME 133, 134, 135, 136, 203e 204; JAFI FERRAMENTAS LTDA ME itens 193, 194, 205 e 206; AGROBELLA ALIMENTOS LTDA itens 228 e 230; JOSE CLAUDIO DE MATOS ME itens 1, 44, 68, 78, 98, 123, 129, 155, 157, 159, 163, 167, 189, 223, 224, 227, 229, 231, 234, 238, 240, 242, 244, 246, 248 e 256; AGROPECUARIA COXILHA LTDA EPP itens 2, 3, 8, 9, 10, 11, 66, 67, 84, 85, 127, 128, 169, 170, 199, 213, 217, 218, 254, AGROFORTE COMERCIAL AGROPE-CUARIA LTDA ME itens 12, 13, 25, 26, 54, 55, 56, 57, 69, 79, 195, 196, 221, 222, 252, 253, 255 e 257. Resultado completo no sitio www.comprasnet.gov.br

> LENIR ANTONIO HANNECKER Diretor-Geral

(SIDEC - 07/11/2012) 158263-26419-2012NE080065

PRÓ-REITORIA DE ADMINISTRAÇÃO

EXTRATO DE RESCISÃO

Data: Em 11 de setembro de 2012. Contrato nº 1/2009. Com a empresa Dalla Santa Empreendimentos Ltda, Objeto: locação do imóvel de propriedade da Locadora ao IFRS - Campus Porto Alegre, está administrativamente rescindido com base no Artigo 79, Inciso II da Lei 8666/93.

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 37/2012 - UASG 158141

Nº Processo: 23419000940201234 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de Empresa especializada em viagens de turismo, a dim de atender as necessidades de visitas técnicas obrigat rorias do Curso Técnico em Guia de turismo do IFRS - Câmpus Osório e Câmpus restinga em Porto Alegre. Total de Itens Licitados: 00005 . Edital: 08/11/2012 de 08h30 às 11h30 e de 13h às 17h00 . Endereço: Rua General Osório, 348, Bairro Centro BENTO GONCALVES - RS. Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 08h30 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: Vide edi-

> GIOVANI SILVEIRA PETIZ Pró-Reitor

(SIDEC - 07/11/2012) 158141-26419-2012NE800002

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 42/2012

O Pró-reitor de Administração do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Rio Gande do Sul, torna público aos interessados o resultado do pregão 42/2012, sendo declarada ven cedora a empresa Cirio Celestino Kogler - ME CNPJ 01.720.219/0001-28 para os itens 39,40,41,43 e 45; os itens 01 a 20 - 37.38.42.44.46 a 57 foram cancelados e os itens 21 a 36 apresentaram-se desertos. O processo encontra-se a disposição para vistas no Setor financeiro do IFRS - Reitoria e o resultado no site www.comprasnet.gov.br.

GIOVANI SILVEIRA PETIZ

(SIDEC - 07/11/2012) 158141-26419-2012NE800002



INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO DE JANEIRO PRÓ-REITORIA DE ADMINISTRAÇÃO,

ISSN 1677-7069

PLANEJAMENTO E DESENVOLVIMENTO **INSTITUCIONAL**

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 28/2012 - UASG 158157

 $N^{\rm o}$ Processo: 23270000826201236 . Objeto: Participação em curso (Alexandra França) Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Melhor desenvolvimento e desempenho das atividades da servidora. Declaração de Inexigibilidade em 07/11/2012 . JORGE MAXIMIANO DOS SANTOS. Diretor de Licitações, Compras, Orçamento e Finanças . Ratificação em 07/11/2012 . FERNANDO ANTONIO MIRANDA SEPULVEDA . Pró-reitor de Administração, Planejamento e Desenvolvimento Institucional . Valor Global: R\$ 168,00. CNPJ CONTRATADA : 72.631.740/0001-37 CETEP CEN TRO DE ENSINO TECNOLOGICO DE PESQUISAS E PRO-JETSLTDA - ME.

(SIDEC - 07/11/2012) 158157-26433-2012NE800005

CAMPUS DUQUE DE CAXIAS

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO Nº 3/2012

Após homologado o pregão 03/2012 pela autoridade competente, foram vencedoras as empresas:Lacerda Sistemas de Energia Ltda. CNPJ:02.699.847/0001-31 para o item 13 no valor total de R\$ 22.200,00; Eficiente Atacadista Ltda EPP CNPJ: 03.339.994/0001-63 para o item 08 no valor total deR\$ 55.050,00; Fortinox - Ind. com. e serv. Ltda-ME CNPJ:03.820.314/0001-29 para o item 06 no valor total de R\$ 6.600,00; Filterflux Equip. paralaboratório Ltda. EPP CNPJ:08.040.473/0001-24 para o îtem 05 no valor total de R\$ 10.997,00;Coldlab Com. e assistência tec. Ltda. CNPJ:11.286.579/0001-17 para o item 04 no valor total de R\$ 32.100,00;Skymed Comercial Ltda. CNPJ: 13.261.879/0001-77 para o item 10 n o valor total de R\$ 8.100,00; Valor Global da Ata: R\$

(SIDEC - 07/11/2012) 158482-26433-2012NE800030

PREGÃO Nº 5/2012

Após homologado o pregão SRP 05/2012 pela autoridade competente, foram vencedoras as empresas:Estação Esporte Ind. e Com. de mat. Esportivos CNPJ:02.456.116/0001-65 para o Grupo 08 no valor total de R\$ 1.016,00;Alessandra Nunes Lords -ME CNPJ:03.865.570/0001-32 Para o Grupo 04 no valor total de R\$ 1.483,00;NB - Ind. e Com. de Bolas Ltda. ME CNPJ:04.713.028/0001-27 Para o Grupo 01 no valor de R\$ 5.374,80, Item 28 no valor de R\$ 37,30, Item 33 no valor de R\$ 32,80,e Item 34 no valor de R\$ 306,45, totalizando o valor de R\$ 5.751,35; M D 2007 Confecções Placas Brindes e Artigos Personalizados CNPJ:09.307.921/0001-76 para o grupo 06 no valor total de R\$ 1.854,00; Vanessa Rodrigues de Carvalho - ME CNPJ: 11.366.017/0001-83 Para o grupo 02 no valorde R\$ 637,00 e do Grupo 05 no valor de R\$ 400,00 totalizando o valor de R\$ 1.037,00; Pro X Com. de Produtos e Serviços Ltda. - ME CNPJ:14.093.106/0001-91 para o Item 29 no valor R\$ 364,00,Item 30 no valor de R\$ 234,00, Item 31 no valorde R\$ 61,00, Item 37 no valor de R\$ 58,70 Totalizando o valor de R\$ 717,70;Capital do esporte com. do material esportivo Ltda. CNPJ:72.542.459/0001-28 para o item 35 no valor total de R\$ 40,00; Valor Global da ata: R\$ 11.899,45

> HUGO CAVOUR TEIXEIRA DA SILVA Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 158482-26433-2012NE800030

(SIDEC - 07/11/2012) 158483-26433-2012NE800003

CAMPUS NILÓPOLIS

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO Nº 15/2012

Depois de concluídas todas as fases do Pregão Eletrônico, adjudicado pelo pregoeiro, homologado pelo Senhor Diretor de Adadjulicado pelo fregoeiro, nomologado pelo Sennol Diretor de Administração do Campus Nilópolis, foram declaradas vencedoras as seguintes empresas: BUNKER C OMERC IAL LTDA - EPP, CNPJ 03.213.418/0001-75, no item 12, com valor total de R\$ 3.416,00; G. M. ASSISTENC IA TEC NIC A LTDA - EPP, CNPJ 04.640.002/0001-04, no item 11, com valor total de R\$ 1.672,41; AVILA E BASTOS C OMERC IO E SERVIC OS DE EQUIPA-MENTOS C IEN, CNPJ 11.349.876/0001-64, nos itens 7 e 15, com valor total de R\$ 5.198,98; perfazendo um valor global da licitação de R\$ 10.287,39 (Dez mil e duzentos e oitenta e sete reais e trinta e nove

PREGÃO Nº 17/2012

Depois de concluídas todas as fases do Pregão Eletrônico, adjudicado pelo pregoeiro, homologado pelo Senhor Diretor de Administração do Campus Nilópolis, foram declaradas vencedoras as seguintes empresas: OFFICE DO BRASIL EQUIPAMENTOS PARA ESCRITÓRIO LTDA - EPP, CNPJ 11.094.173/0001-32, no item 01, com valor total de R\$ 9.199,98; perfazendo um valor global da licitação de R\$ 9.199,98 (Nove mil e cento e noventa e nove reais e noventa e oito centavos).

> SHEILA PRESENTIN CARDOSO Diretora-Geral

(SIDEC - 07/11/2012) 158483-26433-2012NE800003

CAMPUS PARACAMBI

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 11/2012 - UASG 158484

Nº Processo: 23278000151201255 . Objeto: Pregão Eletrônico - Futura aquisição de equipamento para o laboratório de Máquinas Elétricas do Campus Paracambi do IFRJ. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 08/11/2012 de 10h00 às 12h00 e de 13h às 16h00. Endereço: Rua Sebastiao Lacerda S/n Bairro Centro Centro - PARACAMBI -RJ. Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> NATHALIA GUEDES COSTA Pregoeira

(SIDEC - 07/11/2012) 158484-26433-2012NE800010

CAMPUS RIO DE JANEIRO

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 38/2012 - UASG 158502

Nº Processo: 23275000610201221 . Objeto: Aquisição de hidrogenador para o laboratório Núcleo de Ciências Química do Campus Rio de Janeiro do IFRJ. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso I da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Aquisição de equipamentos que só podem ser fornecidos por empresa ou representante comercial exclusivo. Declaração de Inexigibilidade em 06/11/2012 . CLEBER BOMFIM BARRETO JUNIOR . Professor de Ensino Básico e Tecnológico . Ratificação em 06/11/2012 . JEF-FERSON ROBSON AMORIM DA SILVA . Diretor-geral , Valor Global: R\$ 23.190,34 . CNPJ CONTRATADA: 01.382.559/0001-96 PENSALAB EQUIPAMENTOS INDUSTRIAIS S.A..

(SIDEC - 07/11/2012) 158502-26433-2012NE800003

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 39/2012 - UASG 158502

Nº Processo: 23275000541201255 . Objeto: Aquisição de interface analógica digital, upgrade de software e sistema de leitura de placa com 96 pocos para atender as necessidades dos laboratórios do Campus Rio de Janeiro do IFRJ. Total de Itens Licitados: 00004 . Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso I da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Aquisição de materiais ou equipamentos que só podem ser fornecidos por empresa ou representante comercial exclusivo Declaração de Inexigibilidade em 06/11/2012 . CRISTIANO GONCAL-VES PONTE . Professor de Ensino Básico e Tecnológico . Ratificação em 06/11/2012 . JEFFERSON ROBSON AMORIM DA SILVA . Diretor-geral . Valor Global: R\$ 142.550,00 . CNPJ CON-TRATADA: 07.737.584/0001-21 MOLECULAR DEVICES INS-TRUMENTACAO DO BRASIL LTDA.

(SIDEC - 07/11/2012) 158502-26433-2012NE800003

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 18/2012 - UASG 158157

Nº Processo: 23270000824201247 . Objeto: Pregão Eletrônico - Publicação e editoração de obras literárias ligadas a programas e projetos desenvolvidos no âmbito da Extensão no IFRJ. Total de Itens Licitados: 00004 . Edital: 08/11/2012 de 09h00 às 16h00 . Endereço: Rua Pereira de Almeida, 88 Praça da Bandeira - RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> LEONAM MACEDO DA TORRE Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 158157-26433-2012NE800005

PREGÃO Nº 19/2012 - UASG 158157

Nº Processo: 23270000865201233 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de Empresa para prestação de Serviços de avaliação patrimonial e Inventário. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 09h00 às 11h00 e de 13h às 16h00 . Endereço: R. Pereira de Almeida N°88 Praça da Bandeira - RIO DE JANEIRO -RJ. Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 13h30 site www.comprasnet.gov.br.

> IGOR DA SILVA VALPASSOS Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 158157-26433-2012NE800005

PREGÃO Nº 20/2012 - UASG 158157

Nº Processo: 23270000835201227 . Objeto: Pregão Eletrônico Aquisição de mobiliário para atender a demanda do Campus Avançado Arraial do Cabo do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Rio de Janeiro (IFRJ). Total de Itens Licitados: 00004. Almeida, 88 Praça da Bandeira - RIO DE JANEIRO - RJ. Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> LEONAM MACEDO DA TORRE Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 158157-26433-2012NE800005

PREGÃO Nº 21/2012 - UASG 158157

 N° Processo: 23270000874201224 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de equipamento para o laboratório de química para atender a demanda do Campus Avançado Arraial do Cabo do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Rio de Janeiro (IFRJ). Total de Itens Licitados: 00005 . Edital: 08/11/2012 de 09h00 às 16h00 . Endereço: Rua Pereira de Almeida, 88 Praça da Bandeira - RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> LEONAM MACEDO DA TORRE Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 158157-26433-2012NE800005

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 25/2012

Após o Certame ter sido homologado pelo Senhor Diretor-Geral, foi declarada vencedora a empresa BR DISPLAYS LTDA - ME CNPJ: 42.941.690/0001-23 no item 01 no valor global de R\$ 5.298,00.

MARIA STELLA NUNES DE OLIVEIRA

(SIDEC - 07/11/2012) 158502-26433-2012NE800003

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE RONDÔNIA

EXTRATO DE CONTRATO Nº 18/2012 UASG 158148

Nº Processo: 23243001196201244.

DISPENSA Nº 21/2012 Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE -EDUCACAO, CIENCIA E TECNOLOGIA DE R. CNPJ Contratado: 13140547000134. Contratado: RONNIE ANDERSON HIGA -Objeto: Aluguel do imóvel para instalação da Reitoria-IFRO. Fundamento Legal: 1EI 8666/93. Vigência: 01/11/2012 a 31/10/2013. Valor Total: R\$300.000,00. Fonte: 112000000 - 2012NE800489. Data de Assinatura: 01/11/2012.

(SICON - 07/11/2012) 158148-26421-2012NE800081

EXTRATO DE CONTRATO Nº 19/2012 - UASG 158148

Nº Processo: 23243001196201244.

DISPENSA Nº 21/2012 Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE -EDUCACAO, CIENCIA E TECNOLOGIA DE R. CNPJ Contratado: 07914488000101. Contratado: CLINICA ODONTOLOGICA ORTO FACE -LTDA - ME. Objeto: Aluguel de imóvel para a instalação daReitoria-IFRO. Fundamento Legal: lEI 8666/93 . Vigência: 01/11/2012 a 31/10/2013. Valor Total: R\$300.000,00. Fonte: 112000000 - 2012NE800490. Data de Assinatura: 01/11/2012.

(SICON - 07/11/2012) 158148-26421-2012NE800081

Este documento pode ser verificado no endereço eletrônico http://www.in.gov.br/autenticidade.html, pelo código 00032012110800072

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2012 - UASG 158148

Número do Contrato: 11/2010. Nº Processo: 23042000448201012.

CONCORRÊNCIA SISPP Nº 2/2010 Contratante: INSTITUTO FE-DERAL DE -EDUCACAO,CIENCIA E TECNOLOGIA DE R. CNPJ Contratado: 00265426000177. Contratado: CONCRETA EN-GENHARIA E CONSTRUCOES-LTDA. Objeto: Prorrogação de vigencia do contrato original. Fundamento Legal: Lei 8666/93 . Vigência: 14/09/2012 a 04/06/2013. Data de Assinatura: 14/09/2012.

(SICON - 07/11/2012) 158148-26421-2012NE800081

EXTRATO DE CONTRATO Nº 037/2012

ESPÉCIE: Extrato de Contrato de Trabalho por Prazo Determinado de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico Substituto nº 037/2012 que entre si celebram, Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Rondônia e Aline Cristiane de Souza, Área Informática, para o Campus Vilhena. AMPARO LEGAL: inciso III, do §1º do Art. 2 da Lei nº 8.745/93, e suas alterações, Lei nº 11.784/08, Decreto nº 7.312/10, Decreto nº 7.485/11, Portaria Interministerial MPOG/MEC n° 142, de 09/06/2011, publicada no D.O.U de 10/06/11 e Orientação Normativa SRH/MPOG nº 05, de 28/10/09. OBJETIVO: Prestação de serviços de docência, com jornada de trabalho de 20 horas semanais. VALOR: R\$ 1.597,92 (Hum mil, quinhentos e noventa e sete reais e noventa e dois centavos). INÍCIO: 06 de novembro de 2012. DURAÇÃO: 12 (doze) meses. ASSINAM: Raimundo Vicente Jimenez, CPF nº 060.158.322-15, pela Contratante e Aline Cristiane de Souza, CPF nº 947.343.722-68, Con-

AVISO DE ALTERAÇÃO DE RESULTADO DE HABILITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 11/2012

A Comissão decidiu retificar a decisão habilitando a empresa Ellos Construções e IncorporaçõesCNPJ 05.067.860/0001-66

> PAULO ELIAS PEREIRA DOS SANTOS Presidente da Comissão

(SIDEC - 07/11/2012) 158148-26421-2012NE800081

RESULTADO DE JULGAMENTO CONCORRÊNCIA Nº 8/2012

A comissão de Compras e Licitação torna públicoo Resultado do Julgamento da proposta apresentada para a licitação em referência. Foi CLASSIFICADA a proposta da empresa FUHR-MANN & CIA LTDACNPJ 84.615.772/0001-28 com valor global de R\$ 1.135.114,66 (um milhao, cento e trinta e cincomil, cento e quatorze reais e sessenta e seis centavos). A ata de julgamento encontrase disponível na Coordenação de Compras e Licitação do IFRO-Reitoria

> PAULO ELIAS PEREIRA DOS SANTOS Presidente da Comissão

(SIDEC - 07/11/2012) 158148-26421-2012NE800081

CAMPUS COLORADO DO OESTE SECRETARIA DE EDUCAÇÃO PROFISSIONAL E TECNOLÓGICA

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇO

Espécie: Ata de Registro de Preço Pregão nº 16/2012, Processo: 23243.001586/2012-14; Validade 12 meses (31/10/2012 a 01/11/2013); objeto: AQUISIÇÃO DE FUNGICIDAS, HERBICIDAS, FERTILIZANTES E OUTROS, conforme planilhas anexadas ao processo:

Fornecedor: TERRA FORTE CONTROLE DE PRAGAS LTDA, CNPJ 08.264.064/0001-0; VALAR TOTAL R\$ 44.500,71.

Fornecedor: RDT COMERCIAL LTDA EPP CNPJ 10.420.563/0001-93; VALOR TOTAL R\$ 48.096,30

Fornecedor: AGROAVES COMÉRCIO E TRANSPORTES LTDA EPP, CNPJ 08.147.152/0001-23; VALOR TOTAL R\$ 42.039,15. Fornecedor: GEB COMÉRCIO DE PRODUTOS AGROPECUÁ-

RIOS LTDA-ME, CNPJ 07.097.898/0001-07; VALOR TOTAL R\$ 8.013,30.

Fornecedor: TECA TECNOLOGIA E COMÉRCIO LTDA, CNPJ 11.163.447/0001-06; VALOR TOTAL R\$ 35.088,26

Fornecedor: DEL CORSO INDÚSTRIA, COMÉRCIO E REPRE-SENTAÇÕES LTDA, CNPJ 01.973.242/0001-24; VALOR TOTAL R\$ 3.080,00.

Fornecedor: HILGERT & CIA LTDA, CNPJ 22.881.858/0001-45 VALOR TOTAL R\$ 1.306,00.

Fornecedor: ESTOPAS MIL PRODUTOS DE LIMPEZA LTDA, CNPJ 11.978.499/0001-22; VALOR TOTAL R\$ 342,40. Fornecedor: NELSON MÁQUINAS E FERRAMENTAS LTDA-ME, CNPJ 05.982.535/0001-29; VALOR TOTAL R\$ 104.068,61.

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 10/2012 - UASG 158341

Nº Processo: 23243000911201221 . Objeto: Pregão Eletrônico -Aquisição de equipamento e Sofware para Implanatção de pos graduação em Geoprocessamento Total de Itens Licitados: 00004 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 11h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Rodovia 399, Km 05, S/n - Zona Rural COLORADO DO OESTE -RO. Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> LUIZ COBINIANO DE MELO FILHO Ordenador de Despesas Substituto

(SIDEC - 07/11/2012) 158341-26421-2012NE800074

CAMPUS VILHENA

EXTRATO DE CONTRATO Nº 4/2012 - UASG 158342

Nº Processo: 23243001362201211.

DISPENSA Nº 28/2012 Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE -EDUCACAO, CIENCIA E TECNOLOGIA DE R. CNPJ Contratado: 04902128000282. Contratado: LEONILDO LONGO -Objeto: Aquisição de Combustível: Gasolina e Ó-leo Diesel. Fundamento Legal: Art. 54 e inciso XII do Arti-go 55 da Lei 8.666/93. Vigência: 11/09/2012 a 10/09/2013. Valor Total: R\$7.832,00. Fonte: 112000000 - 2012NE800137. Data de Assinatura: 11/09/2012.

(SICON - 07/11/2012) 158342-26421-2012NE800006

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE RORÂIMA CAMPUS AMAJARÍ

AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO Nº 78/2012

Comunicamos que o edital da licitação supra citada, publicada no D.O.U de 22/10/2012 foi alterado. Objeto: Pregão Eletrônico - Sistema De Registro De Preço Para Aquisição De Microcomputadores, Notebook , Switchs , Estabilizadores E Outros Equipamentos Para Estruturação Da Rede Lógica. Para Instituto Federal De Roraima Campus Amajari, Segundo Definido Pelo Comitê De Tecnologia Da Informação (Cti) Através Do Plano Diretor De Tecnologia Da Informação (Cti) Através Do Plano Diretor De Tecnologia Da Informação 2011 (Pdti-2011). Conforme Especificação E Quantidade Descrita Na Tabela 1

Total de Itens Licitados: 00013 Novo Edital: 08/11/2012 das 08h00 às 12h00 e d14h00 às 17h59 . Endereço: Rua Araújo Filho, N° 823, Centro - Edifício Moura Center Centro - BOA VISTA - RR. Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 21/11/2012, às 11h00 no site www.comprasnet.gov.br.

11h00 no site www.comprasnet.gov.br.

LIDYOMARA ALVES SILVA BARBOSA p/Equipe de apoio

(SIDEC - 07/11/2012) 158152-26437-2012NE800013

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO Nº 46/2012

Foram vencedoras do certame: Pegaso Represent.; C.B & A Informatic; J.F dos S.; GHC;Customize;Medisul. Vir global da ata R\$

(SIDEC - 07/11/2012) 158152-26437-2012NE800013

PREGÃO Nº 75/2012

Foram vencedoras do certame: Mouramil e Comercium, com vlr global da ata de R\$ 16.550,14.

DIEGO VICTOR RODRIGUES BARROS

(SIDEC - 07/11/2012) 158152-26437-2012NE800008

CAMPUS BOA VISTA

AVISO DE SUSPENSÃO PREGÃO Nº 50/2012

Comunicamos a suspensão da licitação supra citada, publicada no D.O.U em 23/10/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa do ramo de equipamentos de informática para fornecimento de equipamentos de informática a fim de atender os diversos setores do Campus Boa Vista-RR, conforme tabelas anexas, onde todas as especificações se encontram descritas de forma clara e precisa no Termo de Referência (Anexo I).

> LIDYOMARA ALVES SILVA BARBOSA p/Equipe de apoio

(SIDEC - 07/11/2012) 158350-26437-2012NE800013

CAMPUS NOVO PARAÍSO

AVISO DE SUSPENSÃO PREGÃO Nº 67/2012

Comunicamos a suspensão da licitação supra citada, publicada no D.O.U em 23/10/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - O objeto da presente licitação é o registro de preços para aquisição de material permanente (máquinas e complementos agrícolas), atendendo ao Edital nº 01/2012 SETEC, através do Termo de Cooperação, destinado ao Campus Novo Paraíso do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Roraima - IFRR, conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas neste Edital e seus anexos

> DIEGO VICTOR RODRIGUES BARROS Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 158351-26437-2012NE800013

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 100/2012 - UASG 158152

Nº Processo: 23231000350201208 . Objeto: Pregão Eletrônico - Sistema de Registro de Preço para eventual contratação de pessoa ju-rídica para fornecimento parcelado de equipamentos de TI (computadores e notebooks) para atender a Reitoria do Instituto Federal de Roraima, de acordo com as específicações e quantidades constantes no Termo de Referência. Total de Itens Licitados: 00002 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h59 . Endereço: Rua Araújo Filho, Nº 823, Centro - Edifício Moura Center Centro - BOA VISTA - RR . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 is in contrata de 11/11/2012 as 08h00 is contrata de 11/11/2012 as 08h00 is contrata de 11/11/2012 as 08h00 is contrata de 11/11/2012 as 08h00 is contrata de 11/11/2012 as 08h00 is contrata de 11/11/2012 as 08h00 is contrata de 11/11/2012 as 08h00 is contrata de 11/11/2012 as 08h00 is contrata de 11/11/2012 as 08h00 is contrata de 11/11/2012 as 08h00 is contrata de 11/11/2012 as 08h00 is contrata de 11/11/2012 as 08h00 is contrata de 11/11/2012 as 08h00 is contrata de 11/11/2012 as 08h00 is contrata de 11/11/2012 as 08h00 is contrata de 11/11/2012 as 08h00 is contrata de 11/11/2012 is 08h000 is contrata de 11/11/2012 is 08h000 is contrata de 11/11/2012 is 08h000 is contrata de 11/11/2012 is 08h0000 is contrata de 11/11/2012 is 08h0000 is 08h0000 is 08h0000 is 08h0000 is 08h0000 is 08h0000 is 08h0000 is 08h00000 is 08h0000 is 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h30 site www.comprasnet.gov.br.

> LIDYOMARA ALVES SILVA BARBOSA p/Equipe de apoio

(SIDEC - 07/11/2012) 158152-26437-2012NE800013

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE SANTA CATARINA

EXTRATO DE CONTRATO Nº 145/2012 - UASG 158516

Nº Processo: 23292000452201209. PREGÃO SISPP Nº 83/2012 Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA DE. CNPJ Contratado: 76535764000143. Contratado: OI S.A. -Objeto: Contratação de empresa especializada para o fornecimento de serviço de conectividade IP dedicado à rede internet para o Campus Xanxerê do IFSC. Fundamento Legal: Art 62 da lei 8666/93 e suas alterações. Vigência: 22/10/2012 a 22/10/2013. Valor Total: R\$28.667,52. Data de Assinatura: 09/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 158516-26438-2012NE800118

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2012 - UASG 158516

Número do Contrato: 105/2010. Nº Processo: 23292000079201016.

PREGÃO SISPP Nº 51/2010 Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA DE. CNPJ Contratado: 05822551000154. Contratado : INVIOSAT SERVICOS LT-DA - EPP -Objeto: Repactuação de preços previsto na clausula oitava referente aos serviços de recepção do Campus Gaspar do IFSC. Fundamento Legal: Art 57 e 65 da lei 8666/93 e suas alterações. Valor Total: R\$4.982,46. Data de Assinatura: 28/05/2012.

(SICON - 07/11/2012) 158516-26438-2012NE800118

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 115/2012 - UASG 158516

Nº Processo: 23292000768201292 . Objeto: Pregão Eletrônico -Aquisição de Material Consumo Expediente para o IFSC Total de Itens Licitados: 00147 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h30 . Endereço: Rua 14 de Julho de Julho, 150 FLO-RIANOPOLIS - SC . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 158516-26438-2012NE800118

PREGÃO Nº 130/2012 - UASG 158516

Nº Processo: 23292000918201268. Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa para aquisição de Materiais Permanentes - Sistema de Espectometria de Massa - para o Laboratório Oficial - LA-QUA, Laboratório de Pesquisa e Monitoramento de Alga Nocivas do IFSC. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h30 . Endereço: Rua 14 de Julho de Julho, 150 FLORIANOPOLIS - SC . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> MARIA CLARA KASCHNY SCHNEIDER Reitora

(SIDEC - 07/11/2012) 158516-26438-2012NE800118

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE SÃO PAULO

ISSN 1677-7069

AVISO DE ADIAMENTO PREGÃO Nº 75/2012

Comunicamos o adiamento da licitação supra citada, publicada no D.O.U de 24/10/2012, Entrega das Propostas: a partir de 24/10/2012, às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 21/11/2012, às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Objeto: Pregão Eletrônico - Constitui objeto da presente licitação, a aquisição de materiais permanentes conforme especificação, características técnicas e quantitativos descritos no item 4. Tabela de Itens do anexo I do Edital - Termo de Referência. Classificação dos materiais: aparelho de medição e orientação; aparelhos equipamentos e utensílios médicos odontológicos laboratoriais e hospitalares; aparelhos e utensílios domésticos; maquinas e equipamentos de natureza industrial; equipamentos de processamentos de dados; equipamentos para áudio, vídeo e foto; máquinas utensílios e equipamentos diversos; tecnologia da informação; equipamentos de proteção, segurança e socorro; máquinas ferramentas e utensílios de oficina; equipamentos e utensílios hidráulicos e elétricos; mobiliário em geral e veículos diversos, conforme especificações deste termo de referência para o campus Itapetininga do IFSP.

> NELSON LISBOA JUNIOR Coordenador de Licitações

(SIDEC - 07/11/2012) 158154-26439-2012NE901034

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO SERTÃO PERNAMBUCANO

EXTRATO DE REGISTRO DE PRECOS

Espécie: Ata de Registro de Preços nº 08/2012. Objeto: Registro de preços para contratação de serviços gráficos para atender as necessidades do IF SERTÃO/PE. Processo nº 23302.000323/2012-46. Pregão Eletrônico SRP 25/2012 (UG 158149). Fornecedores Registrados: 02. Total de itens: 18. Fornecedores: Printpex Gráfica e Editora Ltda, 02.586.847/0001-25 (item 27, 31, 39, 40, 42, 43, 45, 46, 48, 49, 50, 51); Maria dos Anjos Cavalcanti Reis de Figueiredo ME, 08.784.035/0001-70 (itens 06, 17, 18, 26, 28, 29). Valor Global das Atas: R\$ 95.902,04. Vigência da Ata: 07/11/2012 a 06/11/2013.

(SIDEC - 07/11/2012) 158499-26430-2012NE800001

DIRETORIA GERAL

EXTRATO DE CONTRATO

Contrato de Prestação de Serviços nº 051/2012; CONTRATANTE: Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Sertão Pernambucano; CONTRATADO: MARCOS ANTONIO ALVES PEREI-RA; OBJETO: Prestação de serviços docentes teóricos e práticos, extensão e pesquisa; FUNDAMENTO LEGAL: Lei nº 8.745, de 09/12/1993, e suas alterações; VIGÊNCIA: 08/11/2012 a 07/07/2013; FONTE DE RECURSO: 0112000000; DATA DA ASSINATURA: 07/11/2012.

CAMPUS OURICURI

EXTRATO DE CONTRATO Nº 7/2012 - UASG 158570

Nº Processo: 23416000201201272.

PREGÃO SRP Nº 9/2012 Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA DO. CNPJ Contratado: 04130132000199. Contratado: FERREIRA GOMES COMERCIO E SERVICOSDE REFRIGERACAO LTDA. Objeto: Prestação de serviços continuados de manutenção preventiva e corretiva e assistência técnica de aparelhos que funcionam com sistema de refrigeração. Fundamento Legal: Lei 8.666/93. Vigência: 06/11/2012 a 05/11/2013. Valor Total: R\$36.898,00. Fonte: 112000000 - 2012NE800089 Fonte: 112000000 - 2012NE800090. Data de Assinatura: 06/11/2012.

(SICON - 07/11/2012) 158570-26430-2012NE800002

CAMPUS PETROLINA

AVISO DE REVOGAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 1/2012

Fica revogada a licitação supracitada, referente ao processo Nº 23415000459201106. Objeto: Contratação de empresa (s) especializada(s) em construção civil para reformas no IF Sertão PE/campus Petrolina - reforma geral e reforma da sala de professores.

> REINALDO DE SOUZA DANTAS Diretor de Administração

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO SUDESTE DE MINAS **GERAIS**

DIRETORIA DE GESTÃO DE PESSOAS

EDITAL DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012 HOMOLOGAÇÃO DO RESULTADO FINAL DA SELEÇÃO DE ESTUDANTES PARA O PROGRAMA DE ESTÁGIO REMUNERADO

A Diretoria de Gestão de Pessoas do Instituto Federal de A Diretoria de Gestão de Pessoas do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Sudeste de Minas Gerais, no uso de suas atribuições, considerando a Lei 11.788/2008, publicada no DOU de 26/09/2008 e Orientação Normativa SRH/MPOG n. 07, publicada no DOU de 04/11/2008, e RESOLUÇÃO CONSU N. 003/2011, torna pública o resultado final da seleção de estudantes para o PROGRAMA DE ESTÁGIO REMUNERADO de acordo com cadital publicado no DOU nº 200 de 16 de outubro de 2011. o edital publicado no DOU nº 200 de 16 de outubro de 2011:

Edital 15/2011 - Campus Juiz de Fora Área: Tecnologia de informação

Classif.	Candidato	Curriculo	Entrevista	Nota Final
1	Pedro Ernesto de Oliveira e Mat- tos	32,25	110,00	142,25

Área: Serviço Social

Classif.	Candidato	Curriculo	Entrevista	Nota Final
1	Laís Marques de Oliveira	55,00	130,00	185,00
2	Michele Luiz de Lima	55,00	115,00	170,00
3	Claudia Maria Máximo	60,00	102,50	162,50
4	Ludmila Pacheco Lopes	60,00	85,00	145,00
5	Agatha Almeida Oliveira	30,00	95,00	125,00

NILVA CELESTINA DO CARMO Diretora

PRÓ-REITORIA DE ADMINISTRAÇÃO

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 76/2012 - UASG 158123

Nº Processo: 23223001135201215 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de Licenças Perpétuas de Software. Total de Itens Licitados: 00007 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 17h00 . Endereço: Av. Francisco Bernardino, 165 - Sala 406 Centro - JUIZ DE FORA - MG . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.compraspet.gov.br. Abertura das Propostas: 21/11/2012 às www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h30 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 158123-26411-2012NE800001

PREGÃO Nº 88/2012 - UASG 158123

Nº Processo: 23223001231201263 . Objeto: Pregão Eletrônico - Serviço especializado de interpretação de linguagem de sinais (libras) para processo seletivo. Total de Itens Licitados: 00004 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 17h00. Endereço: Av. Francisco Bernardino, 165 - Sala 406 Centro - JUIZ DE FORA - MG. Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 08h30 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: Edital disponível no site www.comprasnet.gov.br

(SIDEC - 07/11/2012) 158123-26411-2012NE800001

PREGÃO Nº 91/2012 - UASG 158123

Nº Processo: 23223001242201243 . Objeto: Pregão Eletrônico - Serviço de Filmagem da transcrição de cartão de respostas Total de Itens Licitados: 00003 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 17h00 . Endereço: Av. Francisco Bernardino, 165 - Sala 406 Centro - JUIZ DE FORA - MG. Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: Edital disponível no site www.comprasnet.gov.br

(SIDEC - 07/11/2012) 158123-26411-2012NE800001

PREGÃO Nº 92/2012 - UASG 158123

 N° Processo: 23223001245201287 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada em serviços de transporte, com locação de veículos tipo ônibus rodoviário executivo, incluindo motorista, combustível, manutenção, licenciamentos, seguro total e outros encargos necessários à execução dos serviços, capacidade mínima tros encargos necessários à execução dos serviços, capacidade minima para 46 passageiros, 7.000 km estimados a rodar, sendo a validade da Ata de até 01(um) ano, para atender às demandas do IF Sudeste MG Câmpus São João del-Rei Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 17h00 . Endereço: Av. Francisco Bernardino, 165 - Sala 406 Centro - JUIZ DE FORA - MG . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: Edital disponível no site www.comprasnet.gov.br site www.comprasnet.gov.br

(SIDEC - 07/11/2012) 158123-26411-2012NE800001

PREGÃO Nº 93/2012 - UASG 158123

Nº Processo: 23223001248201211. Obieto: Pregão Eletrônico - Material de segurança e de proteção para alunos do Pronatec Total de Itens Licitados: 00005 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 17h00 . Endereço: Av. Francisco Bernardino, 165 - Sala 406 Centro - JUIZ DE FORA - MG . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: Edital disponível no site www.comprasnet.gov.br

(SIDEC - 07/11/2012) 158123-26411-2012NE800001

PREGÃO Nº 95/2012 - UASG 158123

Nº Processo: 23223001268201291 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada para prestação de serviços de aplicação de provas e apoio ao Processo Seletivo. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 17h00 . Endereço: Av. Francisco Bernardino, 165 - Sala 406 Centro - JUIZ DE FORA -MG . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: Edital disponível no site wwww.comprasnet.gov.br

> FABIANO TEIXEIRA Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 158123-26411-2012NE800001

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO SUL DE MINAS GERAIS CAMPUS MUZAMBINHO

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

ESPÉCIE: Termo Aditivo nº 01/2012 ao Contrato de Locação de Servicos nº 03/2012;

CONTRATANTE: IF Sul de Minas - Campus de Muzambinho.

CONTRATADO: Marcos Celso Ribeiro

OBJETO: Prorrogação da Vigência Contratual ;

PRAZO: 16/10/2012 a 31/12/2012 CARGA HORÁRIA: 40 HS

DATA E ASSINATURA: 16/10/2012, Luiz Carlos Machado Rodrigues pela contratante e Marcos Celso Rodrigues, contratado.

ESPÉCIE: Termo Aditivo nº 01/2012 ao Contrato de Locação de Servicos nº 04/2012;

CONTRATANTE: IF Sul de Minas - Campus de Muzambinho.

CONTRATADO: Ester Siqueira Caixeta

OBJETO: Prorrogação da Vigência Contratual ;

PRAZO: 23/10/2012 a 31/12/2012

CARGA HORÁRIA: 40 HS. DATA E ASSINATURA: 23/10/2012, Luiz Carlos Machado Rodrigues pela contratante e Ester Siqueira Caixeta, contratado. LUIZ CARLOS MACHADO RODRIGUES Diretor-Geral.

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO TOCANTINS **CAMPUS ARAGUATINS**

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 5/2012 - UASG 158337

Número do Contrato: 26/2011.

Nº Processo: 23237000300201111.

CONCORRÊNCIA SISPP Nº 2/2011 Contratante: INSTITUTO FE-DERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA DO. CNPJ Contratado: 01773811000198. Contratado: TECNORTE PROJETOS E CONSTRUCOES -LTDA - ME. Objeto: Acréscimo à cláusula oitava do contrato original. Fundamento Legal: Lei Nº8.666/93 e suas alterações posteriores. Valor Total: R\$23.990,53. Fonte: 112000000 -2011NE800412. Data de Assinatura: 15/10/2012.

(SICON - 07/11/2012)

CAMPUS PARAÍSO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 4/2012 - UASG 158489

Número do Contrato: 2/2012

Nº Processo: 23234000130201165.

CONCORRÊNCIA SISPP Nº 2/2011 Contratante: INSTITUTO FE-DERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA DO. CNPJ Contratado: 07361619000170. Contratado: NASA CONSTRUTORA LTDA - ME -Objeto: Termo aditivo de prorrogação de prazo de execução do contrato por um período de 30 dias. Fundamento Legal: Artigo 57 e seguintes da Lei 8.666/93. Vigência: 23/10/2012 a 22/11/2012. Data de Assinatura: 17/10/2012.

(SICON - 07/11/2012)

CAMPUS PORTO NACIONAL

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2012 - UASG 158557

Número do Contrato: 2/2011. Nº Processo: 23337000144201121.

PREGÃO SRP Nº 7/2011 Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA DO. CNPJ Contratado: 76535764000143. Contratado : OI S.A. -Objeto: Prorrogação de contrato nº 02/2011, objeto, prestação de serviço de telefonico comutado(STFC) na modalidade longa distancia nacional (LDN), serviço local, internacional. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 e atualizações. Vigência: 22/08/2012 a 22/08/2013. Valor Total: R\$36.487,25. Fonte: 112000000 - 2011NE800106. Data de Assinatura: 15/08/2012.

(SICON - 07/11/2012) 158557-26424-2012NE800023

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 4/2012 - UASG 158131

Número do Contrato: 19/2010. Nº Processo: 23235000081201071

PREGÃO SRP Nº 10/2010 Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA DO. CNPJ Contratado: 04795101000157. Contratado: FENIX ASSESSORIA & GESTAO -EMPRESARIAL LTDA - ME. Objeto: Aditivo de prorrogação do contrato, Acrescimo para o Campus de Dianopolis, Repactuação da categoria de motorista. Objeto - prestação de serviço de Apoio Administrativo ao IFTO. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 e atualiza-ções. Vigência: 09/11/2012 a 09/11/2013. Valor Total: R\$3.187.435,20. Fonte: 112000000 - 2012NE800023. Data de Assinatura: 07/11/2012.

(SICON - 07/11/2012) 158131-26424-2012NE800031

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 23/2012 - UASG 158131

Nº Processo: 23235000163201286 . Objeto: Pregão Eletrônico -Aquisição de aparelho de arcondicionado tipo split, conforme especificações do edital. Total de Itens Licitados: 00006 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 11h30 e de 14h às 17h00 . Endereço: Av.joaquim Teotonio Segurado, Q.201 Sul, Conj.01, L.09. Centro PALMAS - TO . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

> JOSAFA COSTA SOUSA Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 158131-26424-2012NE800032

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO TRIÂNGULO MINEIRO

EDITAL Nº 55, DE 5 DE NOVEMBRO DE 2012 PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO PARA CONTRATAÇÃO TEMPORÁRIA DE PROFESSOR **TEMPORÁRIO**

O SUBSTITUTO DO REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO TRIÂNGULO MINEIRO, no uso de suas atribuições legais e considerando o que consta no Processo 23201.000393/2012-32, de 27/8/2012, que tem como objeto Processo Seletivo Simplificado para contratação temporária de Professor Temporário na área de Informática - Desenvolvimento de Sistemas/ Computação/Redes de Computadores I/Redes de Computadores II, referente ao Edital nº 052, de 18/09/2012, HOMOLOGA o referido processo e DECLARA aprovados os can-HOMOLOGA o referido processo e DECLARA aprovados os can-

didatos abaixo: ÁREA: DESENVOLVIMENTO DE SISTEMAS

Candidato	Classificação
PEDRO MOISES DE SOUSA	1°
FABIANO DE CRISTO DA FONSECA E SALLES	2°
DANIELLE CARVALHO OLIVEIRA	3°
LISIAS CARNEIRO CAMARGO	4°

ÁREA: COMPUTAÇÃO

Candidato	Classificação
MÔNICA ROCHA FERREIRA DE OLIVEIRA	1°
DANIELA JUSTINIANO DE SOUSA	2°

ÁREA: REDES DE COMPUTADORES II

Candidato	Classificação
FABÍOLA BENTO SOARES	1°
ANDREA DOS SANTOS VIEIRA	2°

JOSÉ ANTÔNIO BESSA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 18/2012 - UASG 158312

Nº Processo: 23201000520201201 . Objeto: Aquisição de material de limpeza, copa e cozinha e gêneros de alimentação Total de Itens Licitados: 00062 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 11h30 e de 12h às 16h00 . Endereço: Rodovia Municipal Joaquim Ferreira S/n Fazenda Sobradinho - UBERLANDIA - MG . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 08h00 site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: O edital encontra-se disponível nos seguintes endereços eletrônicos: "www.comprasnet.gov.br" e endereços eletrônicos: 'www.iftm.edu.br"

> LARRY SILVA PEREIRA Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 158312-26413-2012NE800013

RESULTADO DE HABILITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 2/2012

Processo nº 23201.000432201200, Concorrência 02/2012, Após aná-Processo nº 23201.000432201200. Concorrência 02/2012. Após análise dos recursos habilitam-se as seguintes empresas: Básica Construtora, Conservadorae e Empreendimentos Ltda, CNPJ 37881976/0001-20; Service Construção e Serviços Ltda, CNPJ 00845101/0001-63; Smunhoz Construções Ltda, CNPJ 11084310/0001-58; Teleco Engenharia Ltda CNPJ 04469835/0001-46; N&SJ Construtora, CNPJ 05655240/0001-48; EF Construtora, CNPJ 02387682/0001-48; Metalfer Ind. Com. de Ferro e Aço Ltda CNPJ 07565902/0001-14. Abre-se prazo para contra recurso. Abrese-a a Sessão no dia 13/11/2012às 09:00 hs

LARRY SILVA PEREIRA Presidente Comissão Permanente de Licitação

(SIDEC - 07/11/2012) 158312-26413-2012NE800013

CAMPUS ITUIUTABA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 23/2012 - UASG 15831

Nº Processo: 23202000286201202 . Objeto: Aquisição de bancos e mesas nas áreas externas do Campus para o IFTM - Campus Ituiutaba, Total de Itens Licitados: 00005 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 11h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: R. Belarmino Vilela Junqueira, S/n Novo Tempo Ii - ITUIUTABA - MG . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 09h30 site www.comprasnet.gov.br. net.gov.br.

TIAGO MOREIRA BORGES

(SIDEC - 07/11/2012) 158311-26413-2012NE800024

RESULTADO DE HABILITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 1/2012

Após a abertura da licitação supracitada, processo nº 23202000185201223, foi habilitado o participante CEFAS ENGENHARIA LTDA.

TIAGO MOREIRA BORGES Presidente da CPL

(SIDEC - 07/11/2012) 158311-26413-2012NE800024

CAMPUS UBERABA

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2012 - UASG 158310

Número do Contrato: 21/2010. Nº Processo: 23200000875201031.

DISPENSA Nº 100/2010 Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA DO. CNPJ Contratado: 18720938000141. Contratado : FUNDACAO DE DESENVOLVI-MENTO DA -PESQUISA. Objeto: Prorrogar a vigência contratual para o período de 10/11/2012 a 09/11/2013. Fundamento Legal: Lei 8.666/93. Vigência: 10/11/2012 a 09/11/2013. Valor Total: R\$24.000,00. Fonte: 112000000 - 2012NE800044. Data de Assina-

(SICON - 07/11/2012) 158310-26413-2012NE800009

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 14/2012 - UASG 153213

Número do Contrato: 00047/2009, subrogado pelaUASG: 153213 - CENTRO FED. DE EDUC. TECNOLÓGICO UBERABA/MG.

TECNOLOGICO UBERABA/MG.

N° Processo: 23000094421200935.

TOMADA DE PREÇOS N° 1/2009 Contratante: CENTRO FEDERAL DE EDUCACAO -TECNOLOGICA DE UBERABA. CNPJ Contratado: 02387682000162. Contratado: EF CONSTRUTORA LT-DA -Objeto: Prorrogar a vigência contratual pelo período de 13/10/2012 a 10/01/2013. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 . Vigência: 13/10/2012 a 10/01/2013. Data de Assinatura: 11/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 158310-26413-2012NE800009

UNIVERSIDADE FEDERAL DE ALAGOAS

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 54/2012 - UASG 153037

N° Processo: 23065019899201227 . Objeto: Aquisição de Material de Consumo Diversos Total de Itens Licitados: 00013 . Edital: 08/11/2012 de 09h00 às 14h00 . Endereço: Av.lourival de Melo Mota,s/n,campus A.c.simões,br 104 Norte,km97 MACEIO - AL . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

CLEVERTON TORRES ASSUMPCAO Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 153037-15222-2012NE800020

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 66/2012 - UASG 153037

Nº Processo: 23065020269201203 . Objeto: Aquisição de Estação Total de Topografia Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 14h00 . Endereço: Av.lourival de Melo Mo-106/11/2012 de Voltov à 14/100 - Elucteço Aviotival de Morta, Kinçampus A.c.simões, br 104 Norte, km97 MACEIO - AL . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> GUSTAVO ARNS DA SILVA VASCONCELOS Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 153037-15222-2012NE800020

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 79/2012 - UASG 153037

Nº Processo: 23065020660201208 . Objeto: Aquisição de colchões para a residência Universitária Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 09h00 às 14h00 . Endereço: Av.lourival de Melo Mota,s/n,campus A.c.simões,br 104 Norte,km97 MACEIO - AL . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> CLEVERTON TORRES ASSUMPCAO Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 153037-15222-2012NE800020

RETIFICAÇÃO

No Extrato de Termo Aditivo Nº 49/2011, publicado no DOU de 10/11/2011 , Seção 3, Pág. 164, onde se lê: Valor R\$ 1.656.974,43, leia-se : Valor R\$ 185.848,08

(SICON - 07/11/2012) 153037-15222-2012NE800040

UNIVERSIDADE FEDERAL DE ALFENAS

EXTRATO DO CONTRATO Nº 46/2012 - UASG 153028

Nº Processo: 23087004937201299. TOMADA DE PREÇOS Nº 2/2012 Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DE ALFENAS --UNIFAL-MG. CNPJ Contratado: 05482053000100. Contratado: CONSITE PROJETOS E CONSTRU-COES -LTDA - EPP. Objeto: Execução de obra civil, com fornecomento de materiais, para construção da fase II do Prédio dos Laboratórios das Engenharias da UNIFAL-MG, com área de 863m2, em Poços de Caldas-MG. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93. Vigência: 17/10/2012 a 15/05/2013. Valor Total: R\$475.959,02. Fonte: 112915066 - 2012NE802334. Data de Assinatura: 17/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 153028-15248-2012NE800009

EXTRATO DO CONTRATO Nº 47/2012 - UASG 153028

Nº Processo: 23087004340201244 CONCORRÊNCIA SISPP Nº 1/2012 Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DE ALFENAS --UNIFAL-MG. CNPJ Contratado: 11301559000178. Contratado: T & T EDIFICACOES LTDA - EPP Objeto: Execução de obra, com o fornecimento dos materiais, para construção da segunda fase doprédio "C", com 03(três) pavimentos e área de 1466m² da Universidade Federal de Alfenas, Unidade Educacional II. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93. Vigência: 23/10/2012 a 19/08/2013. Valor Total: R\$1.097.368,07. Fonte: 112000000 -2012NE802370. Data de Assinatura: 23/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 153028-15248-2012NE800009

EXTRATO DO CONTRATO Nº 48/2012 - UASG 153028

Nº Processo: 23087005666201299 INEXIGIBILIDADE N° 12/2012 Contratante: UNIVERSIDADE FE-DERAL DE ALFENAS --UNIFAL-MG. CNPJ Contratado: 68962851000159. Contratado : ALTERNATE SISTEMAS E INFOR-00902031000139. Contratado: ALTEKNATE SISTEMAS E INFOR-MATICA - LTDA. Objeto: Locação do Sistema Fórmula Certa for Windows. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93. Vigência: 24/10/2012 a 23/10/2013. Valor Total: R\$5.674,00. Fonte: 112000000 -2012NE802436 Fonte: 112000000 - 2012NE802437. Data de As-sinatura: 24/10/212 sinatura: 24/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 153028-15248-2012NE800009



EXTRATO DO CONTRATO Nº 49/2012 - UASG 153028

ISSN 1677-7069

Nº Processo: 23087005739201242.

PREGÃO SISPP Nº 94/2012 Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DE ALFENAS --UNIFAL-MG. CNPJ Contratado: 04552404000149. Contratado : ADCON ADMINISTRACAO E CONSERVACAO-LTDA. Objeto: Prestação de serviços ao Cead na área administrativa e tecnológica. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93. Vigência: 29/10/2012 a 28/10/2013. Valor Total: R\$295.889,88. Fonte: 112915408 - 2012NE802472. Data de Assinatura: 29/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 153028-15248-2012NE800009

EXTRATO DO TERMO ADITIVO Nº 103/2012 - UASG 153028

Número do Contrato: 29/2012. Nº Processo: 23087003205201281.

DISPENSA Nº 58/2012 Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DE ALFENAS --UNIFAL-MG. CNPJ Contratado: 10704092000144. Contratado: SETER SERVICOS E TERCEIRIZACAO DE-MAO DE OBRA LTDA. Objeto: 3º Termo Aditivo ao Contrato 29/2012, que tem como objeto a repactuação em virtude da CCT entre o Sind. Trab. em Transp. Rodoviários,Urbanos, Vias Internas e Públicas, de Alfenas e Sind. Empresas de Transp. Passageiros em MG 2012-2014 e em virtude do valor devido sobre o adicional de insalubridade para a função de auxiliar Serviços Gerais de Laboratório e Jardineiro. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93. Valor Total: R\$7.890,66. Fonte: 112000000 - 2012NE801100. Data de Assinatura: 17/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 153028-15248-2012NE800009

EXTRATO DO TERMO ADITIVO Nº 102/2012 - UASG 153028

Número do Contrato: 43/2008. Nº Processo: 23087002408200874.

PREGÃO SISPP Nº 83/2008 Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DE ALFENAS --UNIFAL-MG. CNPJ Contratado: 03108004000186. Contratado : ALPHA VIGILANCIA E SEGURANCA LTDA-Objeto: 8º Termo aditivo ao Contrato 43/2008, que tem como objeto a prorrogação da vigência. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93. Vigência: 15/10/2012 a 14/10/2013. Valor Total: R\$321.558,24. Fonte: 112000000 - 2012NE800177. Data de Assinatura: 11/10/2012.

 $(SICON - 07/11/2012) \ 153028 - 15248 - 2012NE800009$

EXTRATO DO TERMO ADITIVO Nº 105/2012 - UASG 153028

Número do Contrato: 105/2010. Nº Processo: 23087003000201034.

PREGÃO SISPP Nº 122/2010 Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DE ALFENAS --UNIFAL-MG. CNPJ Contratado: 08984115000170. Contratado : SOMA TERCEIRIZACAO E SERVICOS LTDA- ME. Objeto: 5º Termo aditivo ao Contrato 105/2010, que tem como objeto a repactuação em virtude da CCT SINTRACON 2012/2013. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93. Valor Total: R\$7.934,35. Fonte: 112000000 - 2012NE800194. Data de Assinatura: 19/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 153028-15248-2012NE800009

EXTRATO DO TERMO ADITIVO Nº 104/2012 - UASG 153028

Número do Contrato: 184/2009. Nº Processo: 23087004538200922.

PREGÃO SISPP Nº 187/2009 Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DE ALFENAS --UNIFAL-MG. CNPJ Contratado: 03108004000186. Contratado : ALPHA VIGILANCIA E SEGURANCA LTDA-Objeto: 6º Termo aditivo ao Contrato 184/2009, que tem como objeto a prorrogação da vigência. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93. Vigência: 22/10/2012 a 21/10/2013. Valor Total: R\$160.287,84. Fonte: 112000000 - 2012NE800176. Data de Assinatura: 19/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 153028-15248-2012NE800009

RESULTADO DE JULGAMENTO TOMADA DE PREÇOS Nº 4/2012

OBJETO: Construção da fase II do prédio dos laboratórios do FINEP. CRITÉRIO DE JULGAMENTO: Menor Preço. LICITANTE VENCEDOR: Flávio Donizete Ferreira & CIA Ltda-ME. VALOR: R\$ 626.305,86.

LEIDA CRISTINA SILVA MAIA Presidente da CPL Suplente

(SIDEC - 07/11/2012) 153028-15248-2012NE800009

UNIVERSIDADE FEDERAL DA BAHIA

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 63/2012 - UASG 153038

Nº Processo: 23066035834/12-39 . Objeto: Contratação da FAPEX para dar apoio ao projeto "Formação Continuada de Dirigentes Municipais de Educação - PRADIME". Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XIII da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Dispensa de Licitação Declaração de Dispensa em 27/09/2012 . IRACEMA SANTOS VELOSO . Pró-reitora de Planejamento . Ratificação em 27/09/2012 . DORA LEAL ROSA . Reitora . Valor Global: R\$ 186.274,34 . CNPJ CONTRATADA : 14.645.162/0001-91 FUNDACAO DE APOIO A PESQUISA E EXTENSAO.

(SIDEC - 07/11/2012) 153038-15223-2012NE800079

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 26/2012 - UASG 153040

Nº Processo: 23066028554/12-92. Objeto: Manutenção preventiva e corretiva em sistema de litotripsia do Complexo Hupes-UFBA. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso I da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Viabilizar a segurança e confiabilidade do equipamento na realização de procedimentos de litotripsia em pacientes atendidos Declaração de Inexigibilidade em 07/11/2012. HUGO DA COSTA RIBEIRO JUNIOR. Diretor. Ratificação em 07/11/2012. DORA LEAL ROSA. Reitora. Valor Global: R\$ 155.011,56. CNPJ CONTRATADA: 50.649.003/0001-29 SYNCROFIL M DISTRIBUIDORA LTDA.

(SIDEC - 07/11/2012) 153040-15223-2012NE800862

AVISO DE REVOGAÇÃO

Fica revogada a Dispensa de Licitação nº 62/2012 referente ao processo Nº 230660358341239

DORA LEAL ROSA Reitora

(SIDEC - 07/11/2012) 153038-15223-2012NE800079

COMPLEXO HOSPITALAR E DE SAÚDE EXTRATO DO CONTRATO Nº 7/2012 - UASG 150247

N° Processo: 23066020794/12-11.
PREGÃO SISPP N° 14/2012 Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DA BAHIA -CNPJ Contratado: 03580760000103. Contratado: PH PRODUTOS HOSPITALARES LTDA -Objeto: Locação de 03 (três) equipamentos de determinação automatizada de hemogasometria, bacada, sem gás, de forma parcelada, incluindo manutenção preventiva, assistencia corretiva. Fundamento Legal: Lei 8.666/93. Vigência: 29/10/2012 a 28/10/2013. Valor Total: R\$671.520,00. Fonte: 153000000 - 2012NE800593. Data de Assinatura: 29/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 153038-15223-2012NE800067

AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 42/2012

Comunicamos que o edital da licitação supra citada, publicada no D.O.U de 26/10/2012 foi alterado. Objeto: aquisição de livros técnicos universitários nacionais e estrangeiros, disponíveis no mercado interno, pelo período de 12(doze) meses. Os livros a serem fornecidos abrangerão todas as áreas de conhecimento, divididas em 05 áreas, as áreas e seus respectivos cursos estão relacionados no Termo de Referência e seus anexos:

Total de Itens Licitados: 00005 Novo Edital: 08/11/2012 das

O8h00 às 12h00 e d13h00 às 17h00 . Endereço: Rua Barão de Jeremoabo, S/n, Campus Universitario de Ondina Ondina - SALVA-DOR - BA. Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 21/11/2012, às 14h00 no site www.comprasnet.gov.br.

CRISTIANO BASTOS AMORIM Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 153038-15223-2012NE800174

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS N^2 1/2012 - UASG 153040

Nº Processo: 2306604279112-48. Objeto: Contratação de empresa de engenharia especializada para execução, mediante o regime de empreitada por preço unitário, por lote único, de obras referentes à 1 Reforma do Serviço de Cardiologia, 3º Pavimento; 2 Reforma das Recepções e Salas de Espera Térreo, 1º e 2º Pavimentos, Ala A e Térreo, 1º, 2º e 3º Pavimentos, Ala B; 3 Reforma do Serviço de Gastro-hepatologia e Urologia, 2º Pavimento, Ala 2; 4 Reforma do Serviço de Odontologia, 3º Pavimento; 5 Reforma do Serviço de Neurociências, Psiquiatria e Farmácia, Pavimento Térreo, Ala 2, todas localizadas no Ambulatório Magalhães Neto do Complexo Hospitalar Universitário Prof. Edgard Santos, sito à Rua Padre Feijó, nº 240 Canela, Salvador Bahia, conforme especificações e demais elementos técnicos constantes no Projeto Básico e demais Anexos do Edital.

Total de Itens Licitados: 00006 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Rua: Augusto Viana, S/nº Canela - SALVADOR - BA . Entrega das Propostas: 23/11/2012 às 09h30 . Informações Gerais: O Edital e seus Anexos poderão ser adquiridos através do sítio: www.comprasnet.gov.br. Informações na Sala da Comissão Central de Licitação - Mezanino da UDAC (Unidade Docente Assistencial de Cardiologia), do HUPES, nos horários das 08h00min às 12h00min e das 14h00min às 17h00min, sito à Rua Augusto Viana - S/N, Canela, Salvador - Ba, e/ou pelos telefones: Tel.: (71) 3283-8166 / Fax: (71) 3283-8193.

HUGO DA COSTA RIBEIRO JUNIOR Diretor do Complexo Hupes

(SIDEC - 07/11/2012) 153040-15223-2012NE800862

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 40/2012 - UASG 153038

Nº Processo: 23066032500/12-77 . Objeto: Registro de preços para eventual aquisição de Cadeiras Corporativas para atender às necessidades da Universidade Federal da Bahia e suas Unidades/Órgãos Total de Itens Licitados: 00024 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Rua Barão de Jeremoabo, S/n, Campus Universitario de Ondina Ondina - SALVADOR - BA . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 03/12/2012 às 10h30 site www.comprasnet.gov.br.

ELISABETE PEREIRA DA SILVA NASCIMENTO Pregoeira

(SIDEC - 07/11/2012) 153038-15223-2012NE800174

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 66/2012 - UASG 153038

 N° Processo: 23066044839/12-43 . Objeto: registro de preços para eventual aquisição de Thin Clients e Monitores, conforme especificações e quantidades estabelecidas no Termo de Referência e neste Edital e seus Anexos Total de Itens Licitados: 00012 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Rua Barão de Jeremoabo, S/n, Campus Universitario de Ondina Ondina - SALVADOR - BA . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 15h00 site www.comprasnet.gov.br.

AIRAN AIRES ANDRADE Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 153038-15223-2012NE800174

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 69/2012 - UASG 153038

Nº Processo: 23066042839/12-72 . Objeto: Registro de preços para eventual prestação de serviços de impressão de materiais de divulgação (cartazes, folderes, crachás, jornais, revistas, etc) e impressão de capa e acabamento de livros técnico-científicos com execução mediante o regime de serviços não contínuos, para atender às necessidades da EDITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DA BAHIA Total de Itens Licitados: 00013 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Rua Barão de Jeremoabo, S/n, Campus Universitário de Ondina Ondina - SALVADOR - BA . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br.

ELISABETE PEREIRA DA SILVA NASCIMENTO Pregoeira

(SIDEC - 07/11/2012) 153038-15223-2012NE800174

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 72/2012 - UASG 153038

Nº Processo: 23066044313/12-27 . Objeto: registro de preços para eventual aquisição de Servidor e Storage, e futuras expansões, para atender às necessidades da Universidade Federal da Bahia (UFBA) Total de Itens Licitados: 00013 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Rua Barão de Jeremoabo, S/n, Campus Universitario de Ondina Ondina - SALVADOR - BA . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 16h00 site www.comprasnet.gov.br.

AIRAN AIRES ANDRADE Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 153038-15223-2012NE800174

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 75/2012 - UASG 153038

Nº Processo: 23066043008/12-18 . Objeto: Prestação de serviços de instalação de 13 (treze) ilhas de cocção sendo 9 ilhas dotadas de: 2 fogões, 1 chapa lisa, 1 chapa frisada ou char broiller e 1 cozedor de massa e 4 (quatro) ilhas dotadas de: 1 fogão, 1 chapa lisa, 1 chapa frisada ou char broiller, 1 cozedor de massa. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Rua Barão Jeremoabo, S/n Campus Universitário Ondina -SALVADOR - BA . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> ELISABETE PEREIRA DA SILVA NASCIMENTO Pregoeira

(SIDEC - 07/11/2012) 153038-15223-2012NE800174

AVISO DE REVOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 33/2012

Fica revogada a licitação supracitada, referente ao processo N° 23066031734/12-42. Objeto: Registro de preços para eventual e futura aquisição de MATERIAL MÉDICO HOSPITALAR COM CO-MODATO DE EQUIPAMENTO, para atender às necessidades do Hospital Ana Nery integrante do COMPLEXO HOSPITALAR E DE SAÚDE/UFBA.

> SHEILA MAIATA DE FREITAS DOREA p/Núcleo de Licitação

(SIDEC - 07/11/2012) 150247-15223-2012NE800067

UNIVERSIDADE FEDERAL DE CAMPINA **GRANDE**

RESULTADOS DE HABILITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 10/2012

A UFCG através da CPL torna público que os licitantes AMPLA CONS. PROJETOS, OBRAS E SERVIÇOS LTDA EPP, CONSTRUTORA AZEVEDO LTDA EPP, CONSTRUTORA PRO-CENGE LTDA EPP, COPLAN CONS. CONST. E PLANEJ. DE OBRAS DE ENG. LTDA ME, PAINEL CONSTRUÇÕES COM. E REP. LTDA e PBJET CONSTRUÇÕES E ADMINISTRAÇÕES LT-DA EPP, foram considerados habilitados na presente licitação, e que corre prazo apartir desta data para recurso administrativo, estando os autos deste processo com vista franqueada conforme o Art. 109 da

(SIDEC - 07/11/2012) 158195-15281-2012NE000001

TOMADA DE PRECOS Nº 9/2012

A UFCG através da CPL torna públco que os licitantes GOMES & VIEIRA LTDA, STATUS COM. E SERVIÇOS DE IN-FORMÁTICA LTDA ME e WESHLEEN & LAMARTHINE TE-LECOMUNICAÇÕES LTDA, foram considerados habilitados na presente licitação, e que corre prazo a partir desta data para recurso administrativo, estando os autos deste processo com vistafranqueada conforme o Art. 109 da Lei nº 8.666/93.

> PAULO JORGE PEREIRA ZILLI Presidente da Comissão Permanente de Licitação

(SIDEC - 07/11/2012) 158195-15281-2012NE000001

CENTRO DE FORMAÇÃO DE PROFESSORES

RESULTADO DE HABILITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 3/2012

O Centro de Formação de Professores, através da Comissão Permanente de Licitação, declara que os licitantes abaixo relacionados, foram considerados habilitados para a segunda fase do presente processo licitatório: COPLAN - CONSULTORIA, CONSTRU-ÇÃO E PLANEJAMENTO DE OBRAS E ENGENHARIA LTDA. e JATOBA CONSTRUÇÕES E SERVIÇOS LTDA. Informa, ainda, que foram consideradas inabilitadas as seguintes licitantes: EDIFICA - EDIFICAÇÕES E CONSTRUÇÕES LTDA, no item 6.2.1; LORENA & ÁDRIA - CONSTRUÇÕES, COMÉRCIO E LOCAÇÕES LTDA., nos itens 6.2.1 e 6.2.3; e TECCEL - TECNOLOGIA DA CONS-TRUÇÃO CIVIL E ELÉTRICA LTDA., nos itens 6.2.1 e 6.2.7. Darse-á o prazo de 05 (cinco) dias úteis aos interessados, nos termos do Art. 109, inciso I, "a" da Lei 8.666/93, para apresentação de recurso administrativo. Não havendo recurso para apreciação, abrir-se-ão as propostas de preços no dia 16 de novembro de 2012, às 09:00h, na sala da Comissão Permanente de Licitação.

> FRANCISCO BEZERRA DE SOUZA Presidente da Comissão de Licitação

(SIDEC - 07/11/2012) 158197-15281-2012NE000001

CENTRO DE SAÚDE E TECNOLOGIA RURAL

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 29/2012 - UASG 158199

Nº Processo: 23096025781/12-10 . Objeto: Aquisição de Material Permanente. Total de Itens Licitados: 00029 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 11h30 e de 14h às 16h30 . Endereço: Na Sala da Cpl No Bloco da Direção Na Avenida Universitaria S/n Santa Cecilia - PA-TOS - PB . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 09h30 site www.comprasnet.gov.br.

ROSIVALDO DANTAS DE ARAUJO

(SIDEC - 07/11/2012) 158199-15281-2012NE000001

AVISO DE SUSPENSÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 33/2012

Comunicamos a suspensão da licitação supra citada, publicada no D.O.U em 24/10/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de Material Permanente para a Biblioteca.

> ROSIVALDO DANTAS DE ARAUJO Diretor da Dm/cstr

(SIDEC - 07/11/2012) 158199-15281-2012NE000001

HOSPITAL UNIVERSITÁRIO ALCIDES CARNEIRO

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO ELETRÔNICO Nº 7/2012

O Hospital Universitário Alcídes Carneiro, através de seu pregoeiro oficial e equipe de apoio torna público oresultado do julgamento do pregão eletrônico 07/2012, em que sagraram-se ven-cedoras as seguintes empresas: O. SILVERIO DE LIMA INSTR MED CIRURG-EPP; MEDCAL MERCANTIL DE APARELHAGEM MÉDICA LTDA; DISTRIBUIDORA DE MEDICAMENTOS BK LT-DA;FORTMED COMERCIAL LTDA;INSTRUMENTOS CIRURGI-CO PRISCILLA LTDA-ME e INSDUSTRIA FARMACEUTICA RIOQUIMICA LTDA, a ata encontra-se no site:www.compras-

(SIDEC - 07/11/2012) 158196-15281-2012NE000005

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 44/2012

O Hospital Universitário Alcídes Carneiro, através de seu pregoeiro oficial ee quipe de apoio trona público o resultado do julgamento do pregão eletrônico nº 44/2012, em que sagraram-se vencedoras as seguintes empresas: SOS GÁS LTDA-EPP e COPA-GAS DSITRIBUIDORA DE GÁS S/A, a ata na íntegra encontra-se

(SIDEC - 07/11/2012) 158196-15281-2012NE000005

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 53/2012

O Hospital Universitário Alcídes Carneiro, através de seu pregoeiro oficial e equipe de apoio torna público oresultado do julgamento do pregão eletrônico nº 53/2012, em que sagrou-se vencedora a seguinte empresa: ALESSANDRO GUMARÃES LTDA-ME, a ata na íntegra encontra-se no site www.comprasnet.gov.br

BERENICE FERREIRA RAMOS

(SIDEC - 07/11/2012) 158196-15281-2012NE000005

UNIVERSIDADE FEDERAL DO CEARÁ

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 156/2012 - UASG 153045

 N° Processo: 22627/12-50 . Objeto: Aquisição de material de consumo (vidraria) Total de Itens Licitados: 00064 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXI da Lei n° 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Art. 24°, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Aquisição de bens destinados exclusivamente à pesquisa científica e tecnológica concedida pela CAPES, FINEP, CNPq. Declaração de Dispensa em 31/10/2012 . FRANCISCO FERREIRA NETO . Diretor do Departamento de Contabilidade e Finanças . Ratificação em 31/10/2012 . DENISE MARIA MOREIRA CHAGAS CORREA . Pró-reitora de Administração . Valor Global: R\$ 30.525,90 . CNPJ CONTRATADA : 41.654.740/0001-29 QUIMIFORT COMERCIO DE PRODUTOS QUIMICOS E LABORAT LTDA -EPP.

(SIDEC - 07/11/2012) 153045-15224-2012NE800223

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 162/2012 - UASG 153045

 N° Processo: 22298/12-10 . Objeto: Aquisição de amterial de consumo (vidraria) Total de Itens Licitados: 00018 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Aquisição de bens destinados exclusivamente à pesquisa científica e tecnológica concedida pela CAPES, FINEP, CNPq. Declaração de Dispensa em 31/10/2012. FRANCISCO FERREIRA NETO. Diretor

do Departamento de Contabilidade e Finanças . Ratificação em 31/10/2012 . DENISE MARIA MOREIRA CHAGAS CORREA . Pró-reitora de Administração . Valor Global: R\$ 5.165,40 . CNPJ CONTRATADA : 41.654.740/0001-29 QUIMIFORT COMERCIO DE PRODUTOS QUIMICOS E LABORAT LTDA -EPP.

(SIDEC - 07/11/2012) 153045-15224-2012NE800223

EXTRATO DO TERMO ADITIVO Nº 4/2012 - UASG 153045

Número do Contrato: 15/2011. Nº Processo: 20822/10-92.

CONCORRÊNCIA SISPP Nº 11/2010 Contratante: UNIVERSIDA-DE FEDERAL DO CEARA -CNPJ Contratado: 05099819000171. Contratado : CONSTRUTORA CIMEL LTDA - EPP -Objeto: O contrato original foi replanilhado em 28,63%(Vinte e oito virgula sessenta e três por cento) mas, não haverá aporte financeiro adicional ao contrato. A justificativa está contida no Oficio n 291/2012 da COP/UFC e planilha. Fundamento Legal: Lei 8666/93 e suas alterações. Vigência: 28/06/2012 a 27/08/2012. Data de Assinatura: 28/06/2012

(SICON - 07/11/2012) 153045-15224-2012NE800223

EXTRATO DO TERMO ADITIVO Nº 3/2012 - UASG 153045

Número do Contrato: 19/2011.

Nº Processo: 20735/10-90.

CONCORRÊNCIA SISPP Nº 15/2010 Contratante: UNIVERSIDA-DE FEDERAL DO CEARA -CNPJ Contratado: 01590549000146.

Contratado: CONSTRUTORA BORGES CARNEIRO LTDA -Objeto: Contrato original fica replanilhado conforme justificativa of.301/2012 e planilha anexa, Fundamento Legal: Lei 8666/93 e suas alteraçõesVigência: 20/09/2012 a 24/09/2012. Data de Assinatura:

(SICON - 07/11/2012) 153045-15224-2012NE800223

EXTRATO DO TERMO ADITIVO Nº 3/2012 - UASG 153045

Número do Contrato: 20/2012.

Nº Processo: 3747/12-94.

PREGÃO SISPP Nº 28/2012 Contratante: UNIVERSIDADE FEDE-RAL DO CEARA -CNPJ Contratado: 03510216000195. Contratado: FORTE CONSTRUCOES LTDA - EPP -Objeto: O contrato original fica replanilhado, com supressões e acrescimos de serviços concernentes ao objeto, sem alteração no valor contratado, conforme justificativa(Cf.Oficio na 040/2012, de 16/08/2012, Fundamento Legal: Lei 8666/93 e suas alterações Vigência: 16/08/2012 a 07/10/2012. Data de Assinatura: 16/08/2012.

(SICON - 07/11/2012) 153045-15224-2012NE800223

EXTRATO DO TERMO ADITIVO Nº 7/2012 - UASG 153045

Número do Contrato: 82/2007.

Nº Processo: 5668/07/23.

PREGÃO SISPP N° 30/2007 Contratante: UNIVERSIDADE FEDE-RAL DO CEARA -CNPJ Contratado: 61257077000136. Contratado: SEMP TOSHIBA MAQUINAS E SERVICOS -LTDA. Objeto: A vigência do contrato fica prorrogada por 06(seis) meses (Cf.Oficio na 252/2012-DA/PR-ADM, de 21.05.2012, do Diretor do Departamento de Administração). Fundamento Legal: Lei 8666/93 e suas alterações Vigência: 03/06/2012 a 03/12/2012. Valor Total: R\$246.098,16. 112000000 2012NE800355. Data de 01/06/2012.

(SICON - 07/11/2012) 153045-15224-2012NE800223

EXTRATO DO TERMO ADITIVO Nº 1/2012 - UASG 153045

Número do Contrato: 86/2011.

N° Processo: 13214/11-58. CONCORRÊNCIA SISPP N° 15/2011 Contratante: UNIVERSIDA-DE FEDERAL DO CEARA -CNPJ Contratado: 01590549000146. Contratado: CONSTRUTORA BORGES CARNEIRO LTDA -Objeto: O contrato original fica replanilhado em 19,59% conforme of 307/2012 e planilha anexa.Fundamento Legal: Lei 8666/93 e suas alterações Vigência: 21/09/2012 a 28/10/2012. Data de Assinatura: 21/09/2012

(SICON - 07/11/2012) 153045-15224-2012NE800223

EXTRATO DO TERMO ADITIVO Nº 3/2012 - UASG 153045

Número do Contrato: 100/2011.

Nº Processo: 19383/11-38.

PREGÃO SISPP Nº 250/2011 Contratante: UNIVERSIDADE FE-DERAL DO CEARA -CNPJ Contratado: 03626305000100. Contratado: CARIRI COMERCIAL E CONSTRUCOES -LTDA - EPP. Objeto: A vigencia do contrato original fica prorrogada po 90(noventa) dias corridos; de 07 de agosto a 04 de novembro de 2012. Fundamento Legal: Lei 8666/93 e suas alteraçõesVigência: 08/07/2012 a 05/10/2012. Data de Assinatura: 06/07/2012.

(SICON - 07/11/2012) 153045-15224-2012NE800223



EDITAL Nº 434, DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012 HOMOLOGAÇÃO DO RESULTADO DA SELEÇÃO PARA PROFESSOR SUBSTITUTO

O Reitor da Universidade Federal do Ceará, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, resolve homologar o resultado final da Seleção para Professor Substituto - Campus da UFC em Fortaleza, objeto do Edital 360/2012, conforme discriminado abaixo:

Curso	Setor de Estudo	Regime	Classificados
	Jornalismo Eletrônico e	40 h	1º Pedro Rocha de Oliveira
paganda /ICA	Fundamentos da Comu- nicação		

JESUALDO PEREIRA FARIAS

ISSN 1677-7069

EDITAL Nº 433, DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012 SELEÇÃO PARA PROFESSOR SUBSTITUTO CAMPUS DA UFC EM FORTALEZA

O Reitor da Universidade Federal do Ceará torna público para conhecimento dos interessados, que se acham abertas na sede dos Departamentos abaixo discriminados, nos dias 13, 14 e 16 de novembro de 2012, no horário de 08 às 11 e de 14 às 17 horas, as inscrições da seleção de Professor Substituto para o Magistério Superior no setor de estudo e vaga a seguir indicados: 1.1. CENTRO DE HUMANIDADES

DEPARTAMENTO	SETOR DE ESTUDO	REGIME	VAGA	
1.1.1. Psicologia	Fundamentos e Psicologia Social	40 h	01	

2. Titulação exigida: título de Doutor Taxa de Inscrição: R\$ 111,00 (cento e onze reais). Remuneração: R\$ 4.472,00 (quatro mil quatrocentos e setenta e dois reais).

3. O prazo de validade da Seleção de que trata o presente Edital será de 30 (trinta) dias, contados a partir da data de publicação da homologação do resultado da Seleção no Diário Oficial da União, prorrogável apenas uma vez por igual período, perdendo, entretanto, a

sua eficácia com o preenchimento da vaga nele ofertada.

4. As demais condições e exigências estabelecidas para Seleção constam do presente Edital em seu inteiro teor disponível no site www.srh.ufc.br, para conhecimento dos interessados.

5. Verificada no término do prazo de inscrição a inexistência

de candidatos, a inscrição será reaberta nos dias 19, 20 e 21 de novembro de 2012, automaticamente, exigindo-se título de Mestre, e, a persistir tal situação, ou seja, ausência de candidatos com título de Mestre, reaberta nos dias 22, 23 e 26 de novembro de 2012, automaticamente, exigindo-se diploma de Graduação.

6. Se, ao término da Seleção para a qual tenham ocorrido as inscrições, verificar-se a inexistência de candidatos aprovados, a inscrição será reaberta uma única vez, automaticamente, por 03 (três) dias úteis, a partir do 2º dia útil subsequente à data da aprovação do resultado da Seleção pelo Chefe do Departamento interessado, da seguinte forma:

Seleção ao nível de Adjunto com exigência de título de Doutor, a inscrição será reaberta com exigência de título de Mestre; Seleção ao nível de Assistente com exigência de título de Mestre, a inscrição será reaberta com exigência de diploma de Graduação:

Seleção ao nível de Auxiliar com exigência de diploma de Graduação, a inscrição será reaberta com exigência de diploma de Graduação.

7. O presente Edital regulamentará a inscrição e respectiva seleção dos processos mencionados nos itens 5 e 6, observadas as seguintes alterações:

7.1. Titulação exigida: título de Mestre

Taxa de Inscrição: R\$ 78,00 (setenta e oito reais).
Remuneração: R\$ 3.137,18 (três mil cento e trinta e sete reais e dezoito centavos)

7.2. Titulação exigida: diploma de GraduaçãoTaxa de Inscrição: R\$ 55,00 (cinqüenta e cinco reais).Remuneração: R\$ 2.215,54 (dois mil, duzentos e quinze reais) e cinquenta e quatro centavos).

JESUALDO PEREIRA FARIAS

RETIFICAÇÃO

No Edital nº 414/2012 de 26/10/2012 - Homologação do Resultado da Seleção para Professor Substituto, do Magnífico Reitor da Universidade Federal do Ceará, publicado no DOU de 29/10/2012, Seção 3 página 84, Onde se lê: - Manuela de Castro Monte Forte, Leia-se: - Manuela de Castro Monte Frota

PRÓ-REITORIA DE ADMINISTRAÇÃO

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 164/2012 - UASG 153045

 N° Processo: 17153/12-98 . Objeto: Desenvolver programa de capacitação voltado ao uso pedagógico do laptop educacional, organizado em ações que envolvem o Ministério da Educação, as universidades, as secretarias de educação com seus órgãos regionais de ensino, os Núcleos estaduais e municipais de Tecnologia Educacional - NTE e as escolas Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XIII da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Instituição possuidora de características peculiares que a tornam mais indicada para o serviço aqui prestado Declaração de Dispensa em 05/11/2012 . FRANCISCO FERREIRA NETO . Diretor do Depto. de Contabilidade e Finanças . Ratificação em 05/11/2012 . DENISE MARIA MOREIRA CHAGAS CORREA . Pró-reitora de Administração . Valor Global: R\$ 119.740,00 . CNPJ CONTRA-TADA: 05.330.436/0001-62 FUNDACAO CEARENSE DE PES-OUISA E CULTURA

(SIDEC - 07/11/2012) 153045-15224-2012NE800223

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 177/2012 - UASG 153045

Nº Processo: 22687/12-81 . Objeto: Assistente Especialista Colaborador de Integração UFC - Comunidades Indígenas para assessorar no acompanhamento das ações técnicas do Curso de Magistério Indígena Tremembé Superior, com 40 (quarenta) horas semanais Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Contratação de profissional de notória especialização Declaração de Inexigibilidade em 25/10/2012 . FRANCISCO FERREIRA NETO . Diretor do Depto. de Contabilidade e Finanças . Ratificação em 25/10/2012 . DENISE MARIA MOREIRA CHAGAS CORREA . Pró-reitora de Administração Valor Global: R\$ 14.400,00 . CPF CONTRATADA: 000.110.793-39 SILVIA LEMOS M ARTINS.

(SIDEC - 07/11/2012) 153045-15224-2012NE800223

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 178/2012 - UASG 153045

Nº Processo: 23133/12-65. Obieto: Revisão e reparo no gerador de alta tensão do equipamento Difratômetro de raios-X X' Pert MPD-PRO-dy 1447 Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Inviabilidade de Competição Declaração de Inexigibilidade em 06/11/2012 . FRANCISCO FERREIRA NETO . Diretor do Depto. de Contabilidade e Finanças . Ratificação em 06/11/2012 . DENISE MARIA MOREIRA CHAGAS CORREA . Pró-reitora de Administração . Valor Global: R\$ 34.500,00 . CNPJ CONTRATADA : 43.948.215/0001-41 SPECTRIS DO BRASIL INSTRUMENTOS ELETRONICOS LTDA.

(SIDEC - 07/11/2012) 153045-15224-2012NE800223

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 171/2012 - UASG 153045

Nº Processo: 23282000550201257 . Objeto:Aquisição parcelada de equipamentos de informática para atender as demandas da Universidade, no Campus da Liberdade, no municipio de Redenção/CE, no Campus de São Francisco do Conde/BA, como nos demais Campi da UNILAB (Campus dos Palmares, no município de Acarape/CE e Campus das Auroras, no município de Redenção/CE) que vierem a ser criados no período de vigência da ata de Registro de Preços Total de Itens Licitados: 00005 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00. Endereço: Rua Paulino Nogueira, 315, Bloco Ii Térreo Benfica - FORTALEZA - CE . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> DENISE MARIA MOREIRA CHAGAS CORREA Pró-Reitora

(SIDEC - 07/11/2012) 153045-15224-2012NE800223

RETIFICAÇÕES

Na Dispensa de Licitação Nº 150/2012 publicada no D.O.U de 05/11/2012, Seção 3, Pág. 85 , Onde se lê: Contratada: SHI-MADZU CORPORATION. Valor: R\$ 173.800,00. Leia-se: Contratada: SHIMADZU CORPORATION. Valr: R\$ 167.000,00

(SIDEC - 07/11/2012) 153045-15224-2012NE800123

Na Dispensa de Licitação Nº 155/2012 publicada no D.O.U de 06/11/2012, Seção 3, Pág. 78 , Onde se lê: Contratada: QUI-MIFORT COMERCIO DE PRODUTOS QUIMICOS E LABORAT LTDA - EPP. Valor: R\$ 3.000,00. Leia-se: Contratada: PHELLIPE DE PAULA DOS SANOS BARBOSA - MATERIAIS - ME. Valor: R\$ 3.000,00.

(SIDEC - 07/11/2012) 153045-15224-2012NE800223

Na Dispensa de Licitação Nº 161/2012 publicada no D.O.U de 05/11/2012, Seção 3, Pág. 85 , Onde se lê: Contratada: SR RE-SEARCH LTD.. Valor: R\$ 84.368,00. Leia-se: Contratada: SR RE-SEARCH LTD.. Valor: \$ 101.000,00.

(SIDEC - 07/11/2012) 153045-15224-2012NE800123

SUPERINTENDÊNCIA DOS HOSPITAIS UNIVERSITÁRIOS DA UFC

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 12/2012 - UASG 150244

Nº Processo: 16838/12-81 . Objeto: implantação do Registro de Precos e sua posterior implementação para aquisição parcelada de MA-TERIAIS DESTINADOS À CIRURGIA VASCULAR E GERAL para atender às necessidades do Hospital Universitário Walter Cantídio da Universidade Federal do Ceará (HUWC/UFC) durante o período de 12 (doze) meses, conforme especificações e estimativas de conde 12 (doze) meses, conforme especificações e estimativas de consumo dos 103 (cento e três) itens que constam no ANEXO I do Edital. Total de Itens Licitados: 00103. Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00. Endereço: Rua Capitão Francisco Pedro, 1290 - Rodolfo Teófilo FORTALEZA - CE. Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 15h01 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 150244-15224-2012NE800007

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 22/2012 - UASG 150244

Nº Processo: 22844/12-68 . Objeto: implantação do Registro de Precos e sua posterior implementação para aquisição parcelada de SO-LUÇÕES DE GRANDE VOLUME para atender às necessidades do Hospital Universitário Walter Cantídio (HUWC) e da Maternidade Escola Assis Chateaubriand da Universidade Federal do Ceará (MEAC/UFC) durante o período de 12 (doze) meses, conforme especificações e estimativas de consumo dos 05 (cinco) itens que constam no ANEXO I deste Edital. Total de Itens Licitados: 00005 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 . Endereço: Rua Capitão Francisco Pedro, 1290 - Rodolfo Teófilo FORTALEZA - CE . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 09h01 site www.comprasnet.gov.br.

> FLORENTINO DE ARAUJO CARDOSO FILHO Superintendente

(SIDEC - 07/11/2012) 150244-15224-2012NE800007

MATERNIDADE ESCOLA ASSIS CHATEAUBRIAND

EXTRATO DO TERMO ADITIVO Nº 6/2012 - UASG 153045

Número do Contrato: 00099/2008, subrogado pelaUASG: 153045 -UNIVERSIDADE FEDERAL DO CEARA Nº Processo: 20249/12-33.

PREGÃO SISPP N° 15/2008 Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DO CEARA -CNPJ Contratado: 06910908000119. Contratado: J BRILHANTE COMERCIAL LTDA - EPP -Objeto: A vigência do contrato original fica prorrogada (4ª) por idêntico período. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93 e suas alterações alteriores. Vigência: 22/09/2012 a 21/09/2013. Valor Total: R\$19.980,00. Fonte: 151121407 - 2012NE800366. Data de Assinatura: 21/09/2012.

(SICON - 07/11/2012) 150246-15224-2012NE800010

UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO

EXTRATOS DE CONVÊNIOS

 $N^{\circ}.$ 165: Partícipe: Universidade Federal do Espírito Santo - UFES CNPJ: 32.479.123/0001-43 Instituição: AVISTA S/A ADMINISTRADORA DE CARTOES DE

CREDITO CNPJ: 0.4533.779/0001-61

Objetivo: realização de convênio para estágio Data da assinatura: 06 de novembro de 2012 Vigência: a partir da data da publicação

 $N^{\circ}.$ 166: Partícipe: Universidade Federal do Espírito Santo - UFES CNPJ: 32.479.123/0001-43

Instituição: TPK LOGISTICA S/A CNPJ: 14.700.577/0001-10

Objetivo: realização de convênio para estágio Data da assinatura: 06 de novembro de 2012 Vigência: a partir da data da publicação

 $N^{\circ}.$ 167: Partícipe: Universidade Federal do Espírito Santo - UFES CNPJ: 32.479.123/0001-43

Instituição: BOAVENTURA ENGENHEIROS ASSOCIADOS LTDA CNPJ: 10.617.137/0001+43 Objetivo: realização de convênio para estágio

Data da assinatura: 06 de novembro de 2012 Vigência: a partir da data da publicação

EXTRATO DE COOPERAÇÃO

ACORDO DE COOPERAÇÃO TÉCNICA Nº. 13/2012.

PARTICIPES: Universidade Federal do Estado do Rio de Janeiro (UNIRIO) e o Centro de Estudo do Hospital Samaritano. OBJETO: O acordo tem por objetivo estabelecer intercâmbio, nos campos científicos, cultural, educacional, docente, técnico-pedagógico, técnicoadministrativo e discente em áreas de interesses mútuo ou comunitário. Vigência: 60(meses) a partir de 05/11/2012. SIGNATÁRIOS: Reitor Professor Luiz Pedro San Gil Jutuca e a Diretora Dra. Cristina Ouadrat Silva.

5.5- O contrato de Professor Substituto/Professor Temporário

5.7 - O candidato aprovado terá o prazo máximo de 30 (trinta) dias contados da convocação por correio eletrônico, para se apresentar ao Departamento de Administração de Pessoal para rea-

contrato. 5.8- O presente edital poderá ser cancelado ou alterado, em parte ou no todo, a qualquer tempo, desde que motivos supervenientes assim o determinem, sem que isto venha a gerar direitos ou obrigações em relação aos interessados.

lização de exames médicos, entrega de documentos e assinatura de

5.9- O prazo de validade do presente processo seletivo será de 02 (dois) anos, não podendo ser prorrogado.

5.10- Os Casos omissos serão resolvidos pelo Magnífico

5.11- Este Edital e seus respectivos anexos se encontram no endereço https://sistemas.uff.br/cpd.

ROBERTO DE SOUZA SALLES

1 - Departamento de Turismo (STT)

Área de Concentração: Fundamentos do Turismo, Hospitalidade e Lazer

Processo n°.: 23069.042482/2012-28 Número de Vagas: 01 (uma).

Tipo de Contrato: Substituto

Regime de Trabalho: 40 (quarenta) horas semanais.

Classe: Assistente.

Titulação exigida para a classe: Graduação Turismo, Lazer, Educação Física ou Hotelaria ou Administração Hoteleira e Mestrado em Turismo ou Hospitalidade ou Lazer ou Administração.

Tipo de seleção: Prova Escrita, Prova Didática e Análise de Currículo.

Período de Inscrição: 12/11/2012 a 26/11/2012.

Seleção: 03/12/2012 a 06/12/2012.

ANEXO II - ENDERECOS

1 - Departamento de Turismo (STT)

Endereço: Rua São Paulo, 30 - Campus do Valonguinho - Centro -RJ. Tel.: (21) 2629-9888. Email: departamento@turis-

ANEXO III - REMUNERAÇÃO Auxiliar - I - 20 h - R\$ 1.536,63

Auxiliar - I - 40 h - R\$ 2.130,33 Assistente - I - 20 h - R\$ 1.993,04 Assistente - I - 40 h - R\$ 3.016,52

Adjunto - I -20 h - R\$ 2.518,30 Adjunto I - 40 h - R\$ 4.300,00

Auxílio Alimentação: R\$ 304,00 de acordo com a carga horária.

EDITAL DE HOMOLOGAÇÃO 177 /2012 CONCURSOS PÚBLICOS DE PROVAS E TÍTULOS PARA A CARREIRA DO MAGISTÉRIO SUPERIOR

O Reitor, da Universidade Federal Fluminense, torna público o nome dos candidatos habilitados nos Concursos Públicos de Provas e Títulos para a carreira do Magistério Superior nas classes de Titular, Adjunto e Assistente, nos termos dos Editais de Abertura nº 320/11, 328/11, 064/12, 153/12, 154/12, cujos resultados foram homologados pelo Conselho de Ensino e Pesquisa (CEP) em reuniões realizadas nos dias 01/08/12, 05/09/12, 19/09/12, 03/10/12 e 17/10/12, conforme Resoluções CEP Nºs 46/91 e 54/91.

01. Departamento de Administração - Pólo Universitário de Volta Redonda

Edital nº 153/12

Área de conhecimento: ADMINISTRAÇÃO DE OPERAÇÕES E PESQUISA OPERACIONAL

Classe: Adjunto - 40 h / DE

Não houve candidato habilitado

02 Departamento de Engenharia Civil

Edital nº 153/12

Área de conhecimento: ANÁLISE E DIMENSIONAMENTO DE ES-TRUTURAS

Classe: Adjunto - 20 h

Candidato habilitado: FRANCISCO GONÇALVES QUARANTA

03. Departamento de Ciência da Informação

Edital nº 153/12

Edital nº 153/12

Área de Conhecimento: ARQUIVOLOGIA

Classe: Adjunto - 40 h / DE

Não houve candidato habilitado 04. Departamento de Ciências Básicas

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 216/2012 - UASG 153046

Nº Processo: 23068015536201292 . Objeto: Prestação de serviço de instrutoria para o curso Direito Administrativo, inserido no Programa de Capacitação para os Servidores Técnico-Administrativo em Educação da Universidade Federal do Espirito Santo. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Inexigibilidade de Licitação Declaração de Inexigibilidade em 07/11/2012 . AMARILIO FERREIRA NETO . Pró Reitor de Administração . Ratificação em 07/11/2012 . REI-NALDO CENTODUCATTE . Reitor . Valor Global: R\$ 1.751,60 . CPF CONTRATADA : 844.686.457-68 RICARDO WAGNER VIA-NA PEREIRA

(SIDEC - 07/11/2012) 153046-15225-2012NE800001

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 217/2012 - UASG 153046

Nº Processo: 23068017410201252 . Objeto: Prestação de serviço de instrutoria para o curso Elaboração, Gestão e Fiscalização de Contratos, inserido no Programa de Capacitação para os Servidores Técnico-Administrativo em Educação da Universidade Federal do Espirito Santo. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Inexigibilidade de Licitação. Declaração de Inexigibilidade em 07/11/2012 . AMARILIO FERREIRA NETO . Pró Reitor de Administração . Ratificação em 07/11/2012 . REINALDO CENTODU-CATTE . Reitor . Valor Global: R\$ 2.627,40 . CPF CONTRATADA : 031.595.507-45 ALEXANDRE BRUN ELLI COSTA.

(SIDEC - 07/11/2012) 153046-15225-2012NE800001

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO Nº 168/2012

Empresa vencedora: SALESPE MATERIAL ELETRICO LT-DA ME. CNPJ: 07.779.506/0001-90. Valor: R\$ 204.000,00.

(SIDEC - 07/11/2012) 153046-15225-2012NE900001

PREGÃO Nº 169/2012

Empresa vencedora: TERRA NORTE CONSTRUTORA LT-DA ME. CNPJ: 00.324.015/0001-05. Valor: R\$ 194.650,00.

> ARNALDO HIDEKI TAKASHI Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 153046-15225-2012NE900001

PREGÃO Nº 178/2012

Empresas vencedoras do certame em referência com os respectivos itens: 07.377.489/0001-64 - ANDRE ZANELATO COUTINHO - ME - 4, 26, 30 a 32, 47, 56, 62, 64, 65, 68 a 70, 76, 85, 86, 88, 90 e 91; 05.229.301/0001-05 - BHMED - SUPRIMENTO HOSPITALAR LT-DA - 49 e 96; 08.587.102/0001-67 - CLINICAL MED NOVO MILENIO MATERILA HOSPITALAR LTDA - 51 e 55; 02.060.476/0001-43 - DIAMEDILH COMERCIAL LTDA - ME - 48; 02.060.476/0001-43 - DIAMEDILH COMERCIAL LTDA - ME - 48; 04.050.750/0001-29 - GARDENIA AZUL RIO TECH SERVICE LTDA - 74; 35.997.345/0001-46 - HOSPIDROGAS-COM.DE PROD.HOSPITALARES LTDA - 6, 50 e 57; 11.011.226/0001-04 - KLIMA - COMERCIO DE MEDICAMENTOS LTDA ME - 34; 01.005.728/0007-64 - LABOR IMPORT COMERCIAL IMP EXP LTDA - 28, 29, 35 e 54; 05.416.294/0001-50 - LIFECIR LTDA - EPP - 27; 31.863.004/0001-27 - MACI FARM COMÉRCIO DE MATERIAL HOSPITALAR LTDA - 1, 5, 7, 13, 33, 37, 52 e 53; 09.376.051/0001-97 - ONIX COMERCIO DE PRODUTOS ODON-TOLOGICOS LTDA - ME - 38 a 42, 66 e 92; 72.386.576/0001-40 - PARTNERS COMERCIO E REPRESENTACAO LTDA - 78; Itens PARTNERS COMERCIO E REPRESENTACAO LTDA - 78; Itens sem vencedor: 2, 3, 8 a 12, 14 a 25, 36, 43 a 46, 58 a 61, 63, 67, 71 a 73, 75, 77, 79 a 84, 87, 89, 93 a 95, 97.

> WESLEY RIBEIRO DO NASCIMENTO Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 153046-15225-2012NE800001

HOSPITAL UNIVERSITÁRIO CASSIANO ANTONIO DE MORAES

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

Pregão Nº 115/2015-HUCAM/UFES

OBJETO: Registro de Preços para eventual aquisição de Grampeadores e cargas para atender o Serviço de Cirurgia Geral do HU-CAM/UFES, Anexo I do Edital do Pregão 115/2012 HUCAM/UFES, Vigência, 07/11/2012 a 06/11/2013. Processo nº 23068.004765/2012-81, empresa: Angiosuture Equipamentos Hospitalares Ltda., CNPJ/MF 04282848/0001-01, itens: 1-R\$ 260,00, 2-R\$ 945,00, 3-R\$ 945,00, 4-R\$ 1.150,00, 5-R\$ 1.033,00, 6-R\$ 1.250,00, 7-R\$ 300,00.

UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESTADO DO RIO DE JANEIRO

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 40096/2012 - UASG 154034

Nº Processo: 23102003778201270 . Objeto: Aquisição de uma câmara climática com umidade relativa para o projeto de pesquisa "Modernização e Implantação de Laboratórios do Centro de Ciências Biológicas e da Saúde" da PPGAN. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Aquisição de bens destinados exclusivamente à pesquisa científica e tecnológica com recursos concedidos pela CAPES. Declaração de Dispensa em 07/11/2012. NURIA MEN-DES SANCHEZ. Pró-reitora de Administração. Ratificação em 07/11/2012 . LUIZ PEDRO SAN GIL JUTUCA . Reitor . Valor Global: R\$ 28.900,00 . CNPJ CONTRATADA : 04.905.869/0001-36 EQUIPALAB OR-EQUIPAMENTOS PARA LABORATORIOS E ASSISTENCIATECNICA LTDA - EPP.

(SIDEC - 07/11/2012) 154034-15403-2012NE800012

HOSPITAL UNIVERSITÁRIO GAFFRÉE E GUINLE

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 21/2012 - UASG 154035

 N° Processo: 23102005339201200 . Objeto: Aquisição de sistema de vídeo, conforme solicitação do Serviço de Neurocirurgia. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso I da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Representante exclusivo, conforme carta oficial do órgão de registro do comércio local. Declaração de Inexigibilidade em 07/11/2012 . MARCIO DOS SANTOS CARde inexigiolidade em 0//11/2012 . MARCIO DOS SARVIOS CAR-TUCHO . Chefe do Serviço de Compras . Ratificação em 07/11/2012 . ANTONIO CARLOS RIBEIRO GARRIDO IGLESIAS . Ordenador de Despesas . Valor Global: R\$ 45.000,00 . CNPJ CONTRATADA : 33.131.079/0001-49 CARL ZEIS S DO BRASIL LTDA.

(SIDEC - 07/11/2012) 154035-15255-2012NE000074

UNIVERSIDADE FEDERAL FLUMINENSE

EDITAL Nº 178/2012 PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO PARA PROFESSOR SUBSTITUTO E TEMPORÁRIO

O Reitor da Universidade Federal Fluminense, no uso de suas atribuições, torna público que estarão abertas as inscrições no Processo Seletivo Simplificado para contratação de Professor Substituto/Professor Temporário, nas áreas especificadas no Anexo I. A Seleção será realizada de acordo com a Lei nº. 8.745 de 09/12/93, alterada pela Lei n°. 9.849 de 26/10/99, Lei n° 12.425 de 17/06/11 e Portarias MEC n°. 196 de 24/02/2011, n° 925 de 13/07/2011, n° 243 de 03/03/2011, n° 003 de 03/02/2012 e n° 166 de 12/03/2012.

1. Do requerimento de inscrição on line. Poderão inscrever-se no Processo Seletivo cidadãos brasileiros ou estrangeiros detentores do título acadêmico especificado no anexo I. Os candidatos deverão ingressar no endereço https://sistemas.uff.br/cpd para cadastrar-se no Sistema de Gerenciamento de Concursos. Concluído o cadastramento, o candidato deverá fazer o login mediante informação do CPF e da senha pessoal indicada no cadastro. Após ingressar no sistema, o candidato deverá requerer sua inscrição por meio do link "requerimento de inscrição", seguindo as etapas do formulário. O pedido de inscrição deverá ser realizado das 12 horas do 1º dia até às 24 horas do último dia do período de inscrição, conforme Anexo I.

2. Da documentação.

O requerimento de inscrição exige a remessa de cópia digitalizada do comprovante da titulação exigida, conforme especificação no anexo I e cópia do curriculum vitae. No caso de candidato estrangeiro é obrigatório o encaminhamento de cópia digitalizada do visto de permanência.

Da realização do Processo Seletivo.

3.1-O Processo Seletivo será realizado nos dias e locais relacionados nos Anexos I e II, e compreenderá na realização de prova escrita e didática, no julgamento do Curriculum Vitae e entrevista (caso solicitado pelo departamento).

3.2- É facultado ao candidato solicitar vista da prova escrita, bem como interpor recurso administrativo, devidamente fundamentado, visando revisão das notas a ele atribuídas.

Da remuneração.

O valor da remuneração encontra-se especificado no Anexo

Ш 5. Das Disposições Gerais:

5.1- No ato da inscrição o candidato subscreverá declaração de ciência dos termos do Edital.

5.2- No dia da prova, o candidato deverá se apresentar com o documento oficial de identificação.

5.3- O processo seletivo não se constitui concurso para a Carreira do Magistério Superior.

5.4- Condicionado à formal comprovação de compatibilidade de horários, poderão ser contratados servidores da administração Direta ou Indireta da União, Estado, Município, Distrito Federal, exceto os ocupantes de cargo efetivo, integrante das carreiras de magistério de que trata a Lei nº. 7.596/87.



Área de Conhecimento: BIOQUÍMICA CLÍNICA, IMUNOLOGIA CLÍNICA E IMUNOLOGIA Classe: Adjunto - 40h / DE

ISSN 1677-7069

Candidatos habilitados: LIVIA PINTO DE LIMA 05. Departamento de Cirurgia Geral e Especializada

Edital nº 153/11

Área de Conhecimento: BUCO MAXILO-FACIAL

Classe: Adjunto - 40h Candidatos habilitados: FABIO GAMBOA RITTO (1º lugar), ALINE MUNIZ DE OLIVEIRA (2º lugar)

06. Departamento de Engenharia Elétrica

Edital nº 153/12 Área de Conhecimento: CIRCUITOS ELÉTRICOS

Classe: Adjunto - 40h / DE Candidato habilitado: RENAN SILVA MACIEL

07. Departamento de Direito de Macaé

Edital nº 153/12

Área de Conhecimento: DIREITO CIVIL

Classe: Adjunto - 20h Não houve candidato habilitado

08 Departamento de Ciências Econômicas de Campos

Edital no 320/11

Área de Conhecimento: ECONOMETRIA E ESTATÍSTICA

Classe: Assistente - 40h / DE

Candidatos habilitados: GRACIELA APARECIDA PROFETA (1º lugar), SIMONE MANHÃES ARÊAS MÉRIDA (2º lugar) 09. Departamento de Engenharia de telecomunicações Edital nº 064/12

Edital nº 064/12 Área de Conhecimento: ELETROMAGNETISMO APLICADO Classe: Adjunto - 40h / DE Candidata habilitada: VANESSA PRZYBYLSKI RIBEIRO MAGRI

10. Departamento de Engenharia Metalúrgica

Edital nº 064/12

Área de Conhecimento: FUNDIÇÃO DE METAIS E LIGAS ME-

Classe: Adjunto - 40h / DE Candidata habilitada: TATIANA CANEDA SALAZAR RIBEIRO 11. Departamento de Contabilidade

Edital nº 328/11

Área de Conhecimento: GERÊNCIA DE RISCOS E CONTROLES

Classe: Titular - 40 h / DE Candidato habilitado: CARLOS JOSÉ GUIMARÃES COVA 12. Departamento de Ciências Básicas

Edital nº 153/12

Área de Conhecimento: HEMATOLOGIA CLÍNICA, CITOPATOLOGIA E HISTOLOGIA

Classe: Adjunto - 40h / DE Não houve candidato habilitado

13. Departamento de Contabilidade Edital nº 328/11

Área de conhecimento: HISTÓRIA DO ENSINO CONTÁBIL E PESQUISA CONTÁBIL Classe: Titular - 40 h / DE Candidato habilitado: ANGELO MÁRIO DO PRADO PESSANHA

14. Departamento de Contabilidade Edital nº 154/12

Área de Conhecimento: HISTÓRIA E PESQUISA CONTÁBIL E ATUARIAL

Classe: Adjunto - 40h / DE Candidatos habilitados: FÁBIO FERREIRA RIBEIRO

15. Departamento de Letras Estrangeiras Modernas

Edital: nº 064/12

Área de Conhecimento: LÍNGUA E LITERATURAS DE LÍNGUA

Classe: Adjunto - 20h

Não houve candidato habilitado

16. Departamento de Ciências Exatas

Edital nº 064/12

Area de Conhecimento: MATEMÁTICA APLICADA Classe: Adjunto - 40h / DE

Candidato habilitado: PANTERS RODRÍGUEZ BERMÚDEZ

17. Departamento de Engenharia Mecânica de Volta Redonda Edital nº 153/12 Área de Conhecimento: MECÂNICA DOS CORPOS SÓLIDOS,

ELÁSTICOS E PLÁSTICOS Classe: Adjunto - 40h / DE Não houve candidato habilitado

18. Departamento de Microbiologia e Parasitologia

Edital nº 153/12

Área de Conhecimento: MICOLOGIA

Classe: Adjunto - 40h / DE Candidatos habilitados: ALLAN JEFFERSON GUIMARÃES (1º lu-gar). LIVIA CRISTINA LIPORAGI LOPES (2º lugar)

19. Departamento de Economia

Edital nº 153/12 Área de Conhecimento: MICROECONOMIA

Classe: Adjunto - 40h / DE

Candidatos habilitados: MICHELLE CARVALHO METANIAS HALLACK (1º lugar), MARCELO GERSON PESSOA DE MATOS (2° lugar)

20. Departamento de Cirurgia Geral e Especializada

Edital nº 153/12

Area de Conhecimento: ORTOPEDIA
Classe: Adjunto - 40h
Candidato habilitado: RODRIGO SATTAMINI PIRES E ALBU-OUERQUE (1º lugar)

21. Departamento de Análise Geoambiental Edital nº 064/12

Área de Conhecimento: PLANEJAMENTO E GESTÃO AMBIEN-

Classe: Adjunto - 20h Candidatos Habilitados: BARBARA FRANZ (1º lugar), SERGIO RI-

CARDO SILVEIRA BARROS (2º lugar)

22. Departamento de Planejamento e Saúde Edital nº 153/12

Area de Conhecimento: SAÚDE COLETIVA Classe: Adjunto - 40h / DE Candidatos habilitados: SÔNIA MARIA DANTAS BERGER (1º lugar), PATTY FIDELIS DE ALMEIDA (2º lugar) 23. Departamento de Ciência da Informação

Edital nº 153/12

Área de Conhecimento: TECNOLOGIAS DA INFORMAÇÃO Classe: Adjunto - 20h

Candidatos habilitados: LINAIR MARIA CAMPOS (1º lugar), GRA-CIANA SIMONI FISCHER (2º lugar)

24. Departamento de Biologia Celular e Molecular

Edital nº 328/11 Area de conhecimento: VIROLOGIA MOLECULAR APLICADA AO DESENVOLVIMENTO DE ANTIVIRAIS NATURAIS E SIN-

TÉTICOS

Classe: Titular - 40 h / DE Candidata habilitada: IZABEL CHRISTINA NUNES DE PALMER PAIXÃO (1º lugar)

ROBERTO DE SOUZA SALLES

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 54/2012 - UASG 153248

Nº Processo: 23069.053068/2012 . Objeto: Material elétrico, eletronico e outros Total de Itens Licitados: 00068. Edital: 08/11/2012 de 10h00 às 12h00 e de 14h às 17h00. Endereço: Rua Miguel de Frias,nr.9,3.andar/icarai/niteroi/proppi/uff NITEROI - RJ. Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h00 site ww.comprasnet.gov.br.

> MARILIA FERREIRA CHAGAS Pregoeira

(SIDEC - 07/11/2012) 153248-15227-2012NE800139

PRÓ-REITORIA DE PESQUISA, PÓS-GRADUAÇÃO E INOVAÇÃO

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO Nº 20/2012

As firmas vendedoras do Pregão20/2012 são: 05273876000125 ZCC-ZONA COMERCIAL É CIENTIFICA 07711900000196 XEMLAB COMERCIAL L'TDA EPP 15466930000102 MATERIAIS E EQUIPAMENTOS CIENTI.

(SIDEC - 07/11/2012) 153248-15227-2012NE800139

PREGÃO Nº 21/2012

As firms vencedoras do Pregão 21/2012 são: 00398022000232 PRO ANALISE QUIMICA E DIAGNOS 02976881000106 ANATOMIC COMERCIO E ASSISTENC 06022999000156 AAKER SOLUTIONS COMERCIO E MANUT07711900000196 XEMLAB COMERCIAL LTDA - EPP 10824101000130 MAKLAB COMERCIAL LTDA - ME 11232743000103 SOLAB CIENTIFICA EQUIPAMENTOS 15466930000102 MATERIAIS E EQUIPAMENTOS CIENTIF29387016000180 MULTITEC COMERCIAL E DISTRIBUID.3427738000104 INSTRUMENTOS CIRURGICOS PRISCILA 60431715000120 MARTE CIENTIFICA & INSTRUMENTAL 72791445000148 KIMENZ EQUIPAMENTOS LTDA - EPP 72791445000148 KIMENZ EQUIPAMENTOS LTDA - EPP.

(SIDEC - 07/11/2012) 153248-15227-2012NE800139

PREGÃO Nº 23/2012

As firmas vendedoras do pregão 23/2012 são: 00212655000123 PERFIL - GRAFICA E EDITORA LTDA 02586702000124 DORACI DE BARROS NUNES - ME 07567891000101 DIDATICA EDITORA DO BRASIL LTDA 09430460000124 CONFECCOES L.C. E L.S.C .LTDA - 11742721000193 SUE HELEN VASSAO 03395218996 ME

(SIDEC - 07/11/2012) 153248-15227-2012NE800139

PREGÃO Nº 24/2012

As firmas vencedoras do pregão 24/2012 são:01738245000264 MUSICAL JOINVILLE COMERCIO DE IN02865717000121 MOGIMA COMERCIAL LTDA - ME ME P/ESCRITOR ME ME 08899849000401 SPACE MINAS DISTRIBUIDORA LTDA 09613177000138 HDPRO - FOTO VIDEO & INFORMATI

10278886000193 DAMASO COMERCIO E SERVICOS LTDA 10455711000104 ELETRO-ACUSTICA INSTRUMENTOS MUS0619918000177 EMBRAMAR DISTRIBUIDORA DE MATE 10635333000140 LUVITECH COMERCIO E SERVICOS L
 10636507000190
 PONTO COM - SOLUCOES EM TECNO-LOG11451932000177
 MARKA COMERCIO DE MATERIAIS E

 12822819000113
 MAXIMUS RIO COMERCIO E SERVICO

 12889677000101
 TIGER BRASIL COMERCIO IMPORTACA

 13487742000135
 BRAVOLUZ COMERCIAL LTDA - EPP

 13681502000177
 WIMPAR COMERCIAL LTDA - ME
 14765061000154 SANTOS LOBO COMERCIO DE EQUIPA-ME15022662000130 PRIMATECH SOLUCOES EM TECNOLO-GIA15307122000100 PHOTOSOM AUDIOVISUAL LTDA - ME 15466930000102 MATERIAIS E EQUIPAMENTOS CIENTIF154427406000184 ELETRO SATES LTDA 94073012000190 TE-EVO COMERCIO E SERVICO DE INFO

(SIDEC - 07/11/2012) 153248-15227-2012NE800139

PREGÃO Nº 27/2012

As firmas vencedoras do pregão 27/2012 são: 02341945000100 POLICARBON BRASIL INDUSTRIA DE F08307727000128 TECK SHOCK COMERCIO DE EQUIPAM 10288946000159 PORZIL COMERCIO E SERVICOS LTDA 10619918000177 EMBRAMAR DISTRIBUIDORA DE MATER 10709273000163 SANCLAR-SM COMERCIO E SERVICOS PERT INDUSTRIA E COMERCIO LTD 14177036000150 TROIA-NA EQUIPAMENTOS LTDA - ME 14676091000194 AGNUS CO-MERCIO DE MAQUINAS E EQU4765061000154 SANTOS LOBO COMERCIO DE EQUIPA 92823764000103 DIRCEU LONGO & CIA LTDA - EPP

(SIDEC - 07/11/2012) 153248-15227-2012NE800139

PREGÃO Nº 29/2012

As firmas vencedoras do pregão 29/2012 são: 03746938000143 STAPLES BRASIL COMERCIO DE MATER05619105000147 NOVACAO DISTRIBUIDORA DE MATERI 08228010000190 PORT DISTRIBUIDORA DE INFORMATI 11013199000109 INT PRINT SERVICOS DE INFORMATI 11197714000158 LED WORK COMERCIO E SERVICOS LT 11501894000110 DISK SUPRIMENTOS LTDA - ME

> ANTONIO CLAUDIO L. DA NOBREGA. Pró-Reitor

(SIDEC - 07/11/2012) 153248-15227-2012NE800139

HOSPITAL UNIVERSITÁRIO ANTÔNIO PEDRO

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 54/2012 - UASG 153057

Nº Processo: 23069078467201218 . Objeto: Aquisição de Móveis e Material Permanente de Informática Total de Itens Licitados: 00009. Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 17h00. Endereço: Rua Marquês de Paraná, 303 - Centro Centro - NITEROI - RJ. Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 11h00 site www.comprasnet.gov.br.. net.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 153057-15305-2012NE800020

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 105/2012 - UASG 153057

 N° Processo: 23069079563201283 . Objeto: Aquisição de Equipos de Bomba Infusora c/ cessão de uso das Bombas Infusoras - SRP. Total de Itens Licitados: 00007 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 17h00 . Endereço: Rua Marquês de Paraná, 303 - Centro Centro - NITEROI - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 153057-15305-2012NE800020

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 106/2012 - UASG 153057

Nº Processo: 23069079337201201 . Objeto:Aquisição de Materiais Permanentes para Informática - SRP Total de Itens Licitados: 00025 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 17h00 . Endereço: Rua Marquês de Paraná, 303 - Centro Centro - NITEROI - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> VALCINEA DE SOUSA PINHEIRO CARVALHO Pregoeira

(SIDEC - 07/11/2012) 153057-15305-2012NE800020

PRÓ-REITORIA DE PLANEJAMENTO

EXTRATO DE DISPENSA **DE LICITAÇÃO Nº 95/2012 - UASG 150123**

Nº Processo: 23069055544201261 . Objeto: Contratação, em caráter emergencial, de prestação de serviços continuados de apoio à gestão administrativa em áreas de gestão e desenvolvimento institucional da Universidade Federal Fluminense, situados nos Campi Universitários da UFF no Estado do Rio de Janeiro Total de Itens Licitados: 00001 Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso IV da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Evitar solução de continuidade nos serviços prestados completando a vigência do Contrato rescindido com a empresa anterior Declaração de Dispensa em 31/10/2012 . HEITOR LUIZ SOARES DE MOURA . Pró-reitor de Planejamento . Ratificação em 31/10/2012 . ROBERTO DE SOUZA SALLES . Reitor Valor Global: R\$ 2.857.035,36 . CNPJ CONTRATADA : 29.212.545/0001-43 NOVA RIO SERVICOS GERAIS LTDA.

(SIDEC - 07/11/2012) 150123-15227-2012NE800013

UNIVERSIDADE FEDERAL DA FRONTEIRA SUL

AVISO DE LICITAÇÃO DESERTA CONCORRÊNCIA Nº 5/2012

Foi aberta a sessão para recebimento dos envelopes das empresas interessadas em partici par da Concorrência nº 05/2012, não houveram interessados para o referido certame, desta forma, a Concorrência nº 05/2012 restou DESERTA.

> EVERTON ROGÉRIO ALVES CAVALHEIRO Presidente da Comissão Especial de Licitação

(SIDEC - 07/11/2012) 158517-26440-2012NE800081

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 101/2012 - UASG 158517

Nº Processo: 23205009995201279 . Objeto: REGISTRO DE PRE-COS, visando à aquisição de produtos alimentícios (Alimentos e Bebidas), conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas no edital e seus anexos Total de Itens Licitados: 00008 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h30 . Endereço: Av. Getúlio Dorneles Vargas, 609 - 2º Andar Centro - CHAPECO - SC . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 09h10 site www.comprasnet.gov.br.

> THIAGO ANTUNES DA SILVA Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 158517-26440-2012NE800081

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 104/2012 - UASG 158517

Nº Processo: 23205010025201216 . Objeto: Registro de Preços visando a contratação de empresa especializada para a prestação de SERVIÇOS GRÁFICOS, conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas neste Edital e seus anexos. Total de Itens Licitados: 00003 , Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h30 . Endereço: Av. Getúlio Dorneles Vargas, 609 - 2º Andar Centro -CHAPECO - SC . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 09h15 site www.comprasnet.gov.br.

> EVERTON ROGERIO ALVES CAVALHEIRO Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 158517-26440-2012NE800081

UNIVERSIDADE FEDERAL DE GOIÁS

EXTRATO DE CONVÊNIO

Espécie: Convênio UFG n.º 256/2012. Processo UFG n.º 23070.012839/2012-12. Objeto: Proporcionar aos estudantes, regus larmente matriculados e com frequência efetiva nos cursos de Serviço Social e Psicologia da UFG, oportunidade de realização de estágio curricular obrigatório nas diversas áreas de atuação da SEMAS. Convenentes: UFG e o Município de Goiânia/ Secretaria Municipal de Assistência Social. Assinatura: 17/10/2012. Validade: 17/10/2012 a

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 4/2012 UASG 153054

Número do Contrato: 391/2008

N° Processo: 23070020272200863. INEXIGIBILIDADE N° 76/2008 Contratante: UNIVERSIDADE FE-DERAL DE GOIAS -CNPJ Contratado: 09168704000142. Contra-DERAL DE GOTAS - CNT3 CONTRIGAÇÃO 19108/04000142. CONTRIGAÇÃO : EMPRESA BRASIL DE COMUNICACAO S.A.- EBC. Objeto: Prorrogação do contrato de prestação de serviço de distribuição de publicidade legal. Fundamento Legal: Lei 8666/93. Vigência: 01/01/2013 a 31/12/2013. Valor Total: R\$31.075,20. Fonte: 153000000 - 2012NE800749. Data de Assinatura: 02/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 153054-15226-2012NE080235

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 9/2012 UASG 153054

Número do Contrato: 405/2007. Nº Processo: 23070000562200718.

PREGÃO SISPP N° 20/2007 Contratante: UNIVERSIDADE FEDE-RAL DE GOIAS -CNPJ Contratado: 05502450000104. Contratado: ARTSEG SEGURANCA E VIGILANCIA LTDA- EPP. Objeto: Prorrogação do contrato de prestação de serviço de vigilância armada e ostensiva. Fundamento Legal: Lei 8666/93. Vigência: 15/10/2012 a 31/12/2012. Data de Assinatura: 15/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 153054-15226-2012NE800235

PRÓ-REITORIA DE ADMINISTRAÇÃO E FINANÇAS

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 949/2012 - UASG 153052

Nº Processo: 020591/2012-55 . Objeto: Contrato UFG/FRTV Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24º, Inciso XIII da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Contratação de instituição Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Contratação de instituição brasileira incumbida regimental e estatutariamente da pesquisa, ensino ou Desenv. Institucional Declaração de Dispensa em 07/11/2012 . WILSON CARLOS DE SOUSA. Diretor da Div. Material . Ratificação em 07/11/2012 . ORLANDO AFONSO VALLE DO AMARAL . Pró-reitor de Adm. e Finanças . Valor Global: R\$ 28.000,00 . CNPJ CONTRATADA : 01.517.750/0001-06 FUNDACAO RADIO E TELEVISÃO EDUCATIVA E CULTURAL.

(SIDEC - 07/11/2012) 153052-15226-2012NE800243

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 258/2012

Nº Processo: 23070.013591/2012-43. Contratante: Universidade Federal de Goiás - CNPJ: 015676010001-43; Contratado: 035150690001-46; Marcos Abrão de Castro; Objeto: fornecimento de refeições/ lanches/ salgados/ doces; conforme especificações contidas no anexo de Edital, Termo de Referência do Edital de Pregão Presencial nº 143/2012, que passa a fazer parte desta Ata, juntamente com a documentação e proposta de preços apresentada pela licitante classificada em primeiro lugar, na avaliação por Item, conforme lista, a seguir; item: 2; Valor Total do Fornecedor R\$ 24.390,00; Fundamento Legal: Lei nº 8.666; Vigência: 365 (trezentos e sessenta e cinco) dias, a contar de sua publicação no DOU; Data de assinatura: 08.10.2012.

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 266/2012

Nº Processo: 23070.012661/2012-00. Contratante: Universidade Federal de Goiás - CNPJ: 015676010001-43; Contratado: 017039700001-16; PHD Ar Condicionado Ltda. ME; Objeto: ar condicionado; conforme específicações contidas no anexo de Edital, Termo de Referência do Edital de Pregão Eletrônico nº 150/2012, que passa a fazer parte desta Ata, juntamente com a documentação e proposta de preços apresentada pela licitante classificada em primeiro lugar, na avaliação por Item, conforme lista, a seguir; item: 6; Valor Total do Fornecedor R\$ 8.100,00; Fundamento Legal: Lei nº 8.666; Vigência: 365 (trezentos e sessenta e cinco) dias, a contar de sua publicação no DOU; Data de assinatura: 14.09.2012.

EXTRATO DE REGISTRO DE PRECOS Nº 267/2012

Nº Processo: 23070.012661/2012-00. Contratante: Universidade Federal de Goiás - CNPJ: 015676010001-43; Contratado: 090576750001-41; Flavio FG Comércio de Máquinas Ltda. EPP; Objeto: ar condicionado; conforme especificações contidas no anexo de Edital, Termo de Referência do Edital de Pregão Eletrônico nº 150/2012, que passa a fazer parte desta Ata, juntamente com a documentação e proposta de preços apresentada pela licitante classificada em primeiro lugar, na avaliação por Item, conforme lista, a seguir; itens: 2, 3, 4 e 8; Valor Total do Fornecedor R\$ 15.294,02; Fundamento Legal: Lei nº 8.666; Vigência: 365 (trezentos e sessenta e cinco) dias, a contar de sua publicação no DOU; Data de assinatura: 14.09.2012.

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 268/2012

Nº Processo: 23070.012661/2012-00. Contratante: Universidade Federal de Goiás - CNPJ: 015676010001-43; Contratado: 615023240005-46; Refrigelo Climatização de Ambientes Ltda.; Objeto: ar condicionado; conforme especificações contidas no anexo de Edital, Termo de Referência do Edital de Pregão Eletrônico nº 150/2012, que passa a fazer parte desta Ata, juntamente com a documentação e proposta de preços apresentada pela licitante classificada em primeiro lugar, na avaliação por Item, conforme lista, a seguir; itens: 1, 5 e 7; Valor Total do Fornecedor R\$ 22.750,00; Fundamento Legal: Lei nº 8.666; Vigência: 365 (trezentos e sessenta e cinco) dias, a contar de sua publicação no DOU; Data de assinatura: 14.09.2012.

AVISOS DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 28/2012 - UASG 153052

Nº Processo: 23070019514/12-52 . Objeto: Construção do Laboratório de Artes Cênicas da EMAC, campus II/UFG Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 11h30 e de 14h às 17h00 . Endereço: Campus Ii Samambaia Predio da Reitoria Cx Postal 131 GOIANIA - GO . Entrega das Propostas: 10/12/2012 às

(SIDEC - 07/11/2012) 153052-15226-2012NE080243

PREGÃO Nº 254/2012 - UASG 153052

Nº Processo: 018812/2012-25 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de livros nacionais e estrangeiros. Total de Itens Licitados: 00050 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 11h00 e de 13h às 17h30. Endereço: Av.dr. Lamartine Pinto de Avelar,1120 Setor Universitário - CA-TALAO - GO . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: Para fins de formulação de proposta, gentileza seguir, exclusivamente, as especificações contidas no Anexo I - Especificações Técnicas e Quantidades.

(SIDEC - 07/11/2012) 153052-15226-2012NE800243

PREGÃO Nº 260/2012 - UASG 153052

Nº Processo: 019331/2012-37. Objeto: Pregão Eletrônico - Materiais elétricos e eletrônicos, tais como: Resistor de várias equivalências (%), Transistores, Capacitores, Varistores e outros, Total de Itens Licitados: 00110 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Dmp - Departamento de Material e Patrimônio Campus 2 - Samambaia - GOIANIA - GO . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: Para fins de formulação de proposta, gentileza seguir, exclusivamente, as especificações contidas no Anexo I - Especificações Técnicas e Quantidades.

> ORLANDO AFONSO VALLE DO AMARAL Pró-Reitor

(SIDEC - 07/11/2012) 153052-15226-2012NE800243

UNIVERSIDADE FEDERAL DA INTEGRAÇÃO LATINO-AMERICANA

EDITAL Nº 12, DE 5 DE NOVEMBRO DE 2012 Retificação

O REITOR PRO TEMPORE UNIVERSIDADE FEDERAL DA INTEGRAÇÃO LATINO-AMERICANA - UNILA, no uso de suas atribuições, torna pública a retificação do Edital 01/2012, de 31 de agosto de 2012, publicado no Diário Oficial da União em 03 de setembro de 2012.

Na tabela constituinte do item 2.1, a linha relativa a área de Arquitetura, subárea Urbanismo passa a vigorar com a seguinte redação:

Arquitetura Urbanismo Assistente Mestrado em Arquitetura e áreas afins

HÉLGIO HENRIQUE CASSES TRINDADE



UNIVERSIDADE FEDERAL DA INTEGRAÇÃO LATINO-AMERICANA

ISSN 1677-7069

EDITAL Nº 12, DE 5 DE NOVEMBRO DE 2012 Retificação

O REITOR PRO TEMPORE UNIVERSIDADE FEDERAL DA INTEGRAÇÃO LATINO-AMERICANA - UNILA, no uso de suas atribuições, torna pública a retificação do Edital 01/2012, de 31 de agosto de 2012, publicado no Diário Oficial da União em 03 de setembro de 2012.

1. Na tabela constituinte do item 2.1, a linha relativa a área de Arquitetura, subárea Urbanismo passa a vigorar com a seguinte redação:

Arquitetur	a Urba- nismo	2	-	9	Assis- tente	Mestrado em Arquitetura e áreas afins
------------	------------------	---	---	---	-----------------	---

HÉLGIO HENRIOUE CASSES TRINDADE

UNIVERSIDADE FEDERAL DE ITAJUBÁ

EXTRATOS DE CONTRATOS

Contrato celebrado entre a Universidade Federal de Itajubá - UNIFEI, CNPJ/MF: 21.040.001/0001-30 e a empresa COMPANHIA ESTA-DUAL DE GERAÇÃO E TRANSMISSÃO DE ENERGIA ELÉ-TRICA - CEEE-GT, CNPJ/MF: 92.715.812/0025-09 - Processo nº 23088.001403/2012-09 - Contrato 1403/2012-00.Objeto: Curso de Pós-Graduação lato sensu em nível de Especialização em Sistemas Elétricos - CEPSE , para o funcionário: Assis Rogério Gomes da SIlva Paulo. Data da assinatura: 26 de março de 2012.

Contrato celebrado entre a Universidade Federal de Itajubá - UNIFEI, CNPJ/MF: 21.040.001/0001-30 e a empresa COMPANHIA ESTA-DUAL DE GERAÇÃO E TRANSMISSÃO DE ENERGIA ELÉ-TRICA - CEEE-GT, CNPJ/MF: 92.715.812/0025-09 - Processo nº 23088.001494/2012-74- Contrato 1494/2012-00.Objeto: Curso de Pós-Graduação lato sensu em nível de Especialização em Sistemas Elétricos - ênfase Transmissão , para o funcionário: Rodrigo Bastos de Oliveira. Data da assinatura: 15 de março de 2012.

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 109/2012 - UASG 153030

Nº Processo: 23088003141201217 . Objeto: Pregão Eletrônico Aquisição de equipamentos de informática (TI). Total de Itens Licitados: 00022 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 10h00 e de 14h às 16h00 . Endereço: Av. Bps, Nr. 1303 - Bairro Pinheirinho Pinheirinho - ITAJUBA - MG . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

> MARCOS LUCIO MOTA Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 153030-15249-2012NE800238

PREGÃO Nº 110/2012 - UASG 153030

Nº Processo: 23088003228201286 . Objeto: Pregão Eletrônico Aquisição de microcomputadores, switches e forno micro-ondas Total de Itens Licitados: 00003. Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 11h00 e de 14h às 16h00 . Endereço: Av. Bps, Nr. 1303 - Bairro Pinheirinho -ITAJUBA - MG . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 153030-15249-2012NE800238

PREGÃO Nº 111/2012 - UASG 153030

Nº Processo: 23088003181201251 . Objeto: Pregão Eletrônico -Aquisição de peças e componentes de informática. Total de Itens Licitados: 00033 Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 11h00 e de 14h às 16h00 . Endereço: Av. Bps, Nr. 1303 - Bairro Pinheirinho - ITAJUBA - MG . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br.

> EMERSON LUCIANO DOS SANTOS Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 153030-15249-2012NE800238

PREGÃO Nº 112/2012 - UASG 153030

Nº Processo: 23088003109201223 . Objeto: Pregão Eletrônico -Aquisição de Sistema de Telemetria de Grandezas Hídricas. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 17h00 . Endereço: Av. Bps, Nr. 1303 Pinheirinho - ITAJUBA - MG . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: Edital disponível nos sítios: www.comprasnet.gov.br e www.unifei.edu.br, link licitação.

> MARCOS LUCIO MOTA Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 153030-15249-2012NE800238

TOMADA DE PRECOS Nº 3/2012 - UASG 153030

Nº Processo: 23088003206201216 . Objeto: Contratação de empresa de engenharia com fornecimento de material e mao de obra para execução da obra do NUTEG-UNIFEI. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 10h00 e de 14h às 17h00 Endereço: Av. Bps, Nr. 1303 - Bairro Pinheirinho ITAJUBA - MG Entrega das Propostas: 23/11/2012 às 09h00 . Informações Gerais: Edital disponivel no sitio www.unifei.edu.br, link licitação

> RENATA PEREIRA ROCHA Presidente da CLI

(SIDEC - 07/11/2012) 153030-15249-2012NE800238

UNIVERSIDADE FEDERAL DE JUIZ DE FORA

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 290/2012 - UASG 153061

Nº Processo: 014324/2012-39 . Objeto: Pregão Eletrônico - Modernização e ampliação do sistema de vigilância eletrônica Total de Itens Licitados: 00051 . Edital: 08/11/2012 de 09h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Rua José Lourenço Kelmer, S/nº - Bairro São Pridro Martelos - JUIZ DE FORA - MG . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: O edital encontra-se disponível no site www.comprasnet.gov.br

(SIDEC - 07/11/2012) 153061-15228-2011NE800070

PREGÃO Nº 294/2012 - UASG 153061

N° Processo: 23071014391/12-53. Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa para serviços gráficos e conversão de conteúdo diversos para atender a diversos órgãos da Universidade federal de Juiz de Fora. Total de Itens Licitados: 00002. Edital: 08/11/2012 de 09h00 às 12h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Rua José Lourenço Kelmer, S/n° - Bairro São Pedro Martelos - JUIZ DE FORA - MG. Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: O edital estárá disponível no site www.comprasnet.gov.br. As empresa deverão estárá disponível no site www.comprasnet.gov.br. As empresa deverão cotar de acordo com a descrição do edital.

> ANNA CECILIA ASSIS MENDONCA Coordenadora de Suprimentos

(SIDEC - 07/11/2012) 153061-15228-2011NE800070

PRÓ-REITORIA DE PLANEJAMENTO E GESTÃO

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 7/2012 - UASG 153061

Nº Processo: 23071014524/12-91 . Objeto: Obras civis no Jardim Botânico (Voçoroca). Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 09h00 às 11h30 e de 14h às 16h30 . Endereço: Rua José Lourenço Kelmer, S/nº - Bairro São Pedro JUIZ DE FORA - MG . Entrega das Propostas: 23/11/2012 às 15h00

ALEXANDRE ZANINI

(SIDEC - 07/11/2012) 153061-15228-2011NE800070

HOSPITAL UNIVERSITÁRIO

EXTRATO DE CONTRATO Nº 188/2012 UASG 150231

Nº Processo: 23071009320201239. PREGÃO SRP N° 35/2012 Contratante: UNIVERSIDADE FEDE-RAL DE JUIZ DE -FORA UFJF. CNPJ Contratado: 21841804000193. Contratado: CASA MARCELO DE FERRAGENS LTDA - EPP. Objeto: Contratação de empresa para fornecimento de materiais permanentes (mobiliário em geral) para o Hospital Universitário da UFJF. Fundamento Legal: Lei 8.666/93. Vigência: 11/10/2012 a 10/10/2013. Valor Total: R\$9.337,00. Fonte: 112000000 - 2012NE801474. Data de Assinatura: 11/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 153061-15228-2012NE800005

EXTRATO DE CONTRATO Nº 194/2012 UASG 150231

Nº Processo: 23071007912201216.

N° Processo: 23071007912201216.
PREGÃO SRP N° 26/2012 Contratante: UNIVERSIDADE FEDE-RAL DE JUIZ DE -FORA UFJF. CNPJ Contratado: 02995043000180. Contratado: DISTRIBUIDORA DE MEDICA-MENTOS -MEDIVITA LTDA - ME. Objeto: Contratação de empresa para fornecimento de medicamentos para o Hospital Universitárioda UFJF. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 . Vigência: 05/10/2012 a 04/10/2013. Valor Total: R\$4.980,00. Fonte: 100915065 - 2012NE801379. Data de Assinatura: 05/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 153061-15228-2012NE800005

EXTRATO DE CONTRATO Nº 202/2012 UASG 150231

Nº Processo: 23071010179201217. INEXIGIBILIDADE Nº 27/2012 Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DE JUIZ DE -FORA UFJF. CNPJ Contratado: 06112161000153. Contratado: VEPRO DO BRASIL LTDA -Objeto: Contratação de empresa especializada para prestação de serviço de manutenção preventiva e corretiva do Sistema VEPRO, e suporte remoto do software MEDIMAGE-PAC VEPRO do Setor de Imagem do Hospital Universitário da UFJF. Fundamento Legal: Lei 8.666/93. Vigência: 24/10/2012 a 23/10/2013. Valor Total: R\$87.000,00. Fonte: 153368976 - 2012NE801527. Data de Assinatura: 24/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 153061-15228-2012NE800005

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 46/2012 - UASG 150231

Nº Processo: 23071011155201285 . Objeto: Pregão Eletrônico - For-N° Processo: 230/1011155201285. Objeto: Pregao Eletronico - Fornecimento parcelado de material para cama, mesa e banho (enxoval), para o HU/ UFJF. Total de Itens Licitados: 00057. Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00. Endereço: Rua Catulo Breviglieri, S/n° - Bairro Santa Catarina JUIZ DE FORA - MG. Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.. Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 000000. cite www.comprasnet.gov.br.. Lafortmega George Tedes. 09h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: Todos os itens deverão ser cotados de acordo com o edital.

> ARMANDO RODRIGUES DE ARAUJO Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 153061-15228-2012NE800005

PREGÃO Nº 64/2012 - UASG 150231

Nº Processo: 23071012311201225 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de Preço para aquisição de MEDICAMENTOS (NUTRIÇÃO PARENTERAL COM E SEM GLUTAMINA) para a farmácia do HOSPITAL UNIVERSITÁRIO (HU) DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE JUIZ DE FORA (UFJF) de acordo com os quantitativos e especificações contidas no Anexo I - Planilha de Especificação e Anexo II - Termo de Referência. Total de Itens Licitados: 00002 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Rua Catulo Breviglieri, S/nº - Bairro Santa Catarina JUIZ DE FORA - MG . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br . Informações Gerais: Informa-14h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: Informações complementares no Edital.

> FRANCISCO JOSE DE SOUZA Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 153061-15228-2012NE800005

UNIVERSIDADE FEDERAL DE LAVRAS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 92/2012 - UASG 153032

Nº Processo: 23090002419201281 . Objeto: Pregão Eletrônico Aquisição de equipamentos diversos, escritório, informática, eletrodomésticos e móveis. Total de Itens Licitados: 00066 . Edital: domesticos e moveis. Total de Itelis Lichados: 00000 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Campus Universitario - Lavras/mg - Cx. Postal 3037 LAVRAS - MG . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 09h30 site www.comprasnet.gov.br.

> LIDIANE FATIMA EVANGELISTA Diretora Dgm

(SIDEC - 07/11/2012) 153032-15251-2012NE800100

UNIVERSIDADE FEDERAL DE MINAS GERAIS

EXTRATO DE CONVÊNIO

Espécie: Proc. 23072.025781/12-49 - Convênio nº 018/12, firmado entre a Universidade Federal de Minas Gerais - UFMG, CNPJ/MF nº 17.217.985/0001-04 e a Ecole Nationale Supérieure des Mines de Saint Etienne, situada na França. Objeto: Promover intercâmbio discente, no nível da graduação. Valor: Não se aplica. Início da vigência: 20 de setembro de 2012. Fim de Vigência: 20 de setembro de 2017. Nome e cargos dos signatários: Prof. Clélio Campolina Diniz - Reitor da UFMG, Prof. Philippe Jamet - Diretor da a Ecole Nationale Supérieure des Mines de Saint Etienne.



Nº 216, quinta-feira, 8 de novembro de 2012

Nº 638/2012 - Professor Substituto. Contratante: Universidade Federal de Minas Gerais. Contratado: ROSE LANE GUIMARÃES. Objeto: magistério no Departamento de Cartografia do Instituto de Geociências, em regime de 40 (quarenta) horas semanais. Retribuição: R\$ 3.137,18 (três mil cento e trinta e sete reais e dezoito centavos), correspondente ao vencimento de Professor Assistente, Nível 01, com retribuição por titulação. Autorização interna: Parecer da PRORH nº 9-115. Vigência: 09/08/2012 a 31/12/2012. Data da assinatura: 09/08/2012. Verba: Dotação do Tesouro Nacional. Processo nº 23072.030621/2012-11.

 N° 639/2012 - Professor Temporário. Contratante: Universidade Federal de Minas Gerais. Contratado: BRUNO OLIVEIRA LAFETÁ. Objeto: magistério no Instituto de Ciências Biológicas, em regime de 40 (quarenta) horas semanais. Retribuição: R\$ 3.016,52 (três mil e dezesseis reais e cinquenta e dois centavos), correspondente ao vencimento de Professor Assistente, Nível 01, com retribuição por titulação. Autorização interna: Parecer da PRORH nº 17-021/2012. Vigência: 03/09/2012 a 31/12/2012. Data da assinatura: 03/09/2012. Verba: Dotação do 23072.037417/2012-21. Tesouro Nacional. Processo

EDITAL Nº 744, DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012 HOMOLOGAÇÃO DO RESULTADO FINAL

O Reitor da Universidade Federal de Minas Gerais, em cumprimento ao disposto no art. 16, do Decreto 6.944, de 21/08/2009, divulga a homologação do resultado final do Concurso Público para o cargo de Professor do Grupo de Magistério Superior, abaixo dis-

Unidade: Instituto de Ciências Biológicas

Departamento: Farmacologia

Área de Conhecimento: Farmacologia

Edital nº: 62, de 23/01/2012, publicado no DOU em 24/01/2012

Vagas: 01 (uma)

Classe: Professor Adjunto

Regime de Trabalho: Dedicação Exclusiva

Classificação:

1º lugar: Thiago Roberto Lima Romero

2º lugar: Luciene Bruno Vieira

3° lugar: Alline Cristina de Campos 4° lugar: Daniela Fukue Fukushiro

5° lugar: Fernando Henrique Ferrari Alves

6º lugar: Patrícia Alves Maia Guidine

7º lugar: Renato Leonardo de Freitas

8° lugar: Walter Luis Garrido Cavalcante 9° lugar: Cristina Setim Freitas

10 lugar: Tarciso Tadeu Miguel 11° lugar: Ana Paula Luiz

Data de Homologação Interna: 28/06/2012

CLÉLIO CAMPOLINA DINIZ

EDITAL N° 745, DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012 HOMOLOGAÇÃO DO RESULTADO FINAL ▮

O Reitor da Universidade Federal de Minas Gerais, em cumprimento ao disposto no art. 16, do Decreto 6.944, de 21/08/2009, divulga a homologação do resultado final do Concurso Público para o cargo de Professor do Grupo de Magistério Superior, abaixo dis-

Unidade: Instituto de Ciências Biológicas
Departamento: Botânica
Área de Conhecimento: Botânica ou áreas afins
Edital nº: 684 de 11/11/2011, publicado no DOU em 14/11/2011 Vagas: 01 (uma)

Classe: Professor Titular

Regime de Trabalho: Dedicação Exclusiva

Classificação:

1º lugar: Denise Maria Trombert de Oliveira

2º lugar: João Renato Stehmann Data de Homologação Interna: 14/09/2012

CLÉLIO CAMPOLINA DINIZ

EDITAL Nº 747, DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012 HOMOLOGAÇÃO DO RESULTADO FINAL

O Reitor da Universidade Federal de Minas Gerais, em cumprimento ao disposto no art. 16, do Decreto 6.944, de 21/08/2009, divulga a homologação do resultado final do Concurso Público para o cargo de Professor do Grupo de Magistério Superior, abaixo discriminado:

Unidade: Faculdade de Direito

Departamento: Direito do Trabalho e Introdução ao Estudo do Direito

Área de Conhecimento: Direito do Trabalho e disciplinas

Edital nº: 300, de 19/04/2012, publicado no DOU em 20/04/2012

Vagas: 01 (uma)

Classe: Professor Adjunto

Regime de Trabalho: Dedicação Exclusiva

Classificação:

1º lugar: Maria Rosária Barbato

2º lugar: Lívia Mendes Moreira Miraglia

3º lugar: Sielen Barreto Caldas

4º lugar: Juliana Augusta Medeiros de Barros Data de Homologação Interna: 13/09/2012

CLÉLIO CAMPOLINA DINIZ

ESCOLA DE BELAS ARTES

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 5/2012 - UASG 153276

Nº Processo: 23072037301201292 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de livros nacionais e estrangeiros. Total de Itens Licitados: 00277 . Edital: 08/11/2012 de 09h30 às 11h00 e de 13h às 16h00 . Endereço: Av. Antonio Carlos, 6627 - Pampulha Pampulha - BELO HORIZONTE - MG . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h30 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 09h30 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: Consultar o site www.comprasnet.gov.br

> TATIANA CAMPOLINA RAMOS Comprador

(SIDEC - 07/11/2012) 153276-15229-2012NE800539

ESCOLA DE EDUCAÇÃO FÍSICA, FISIOTERAPIA E TERAPIA OCUPACIONAL

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO N° 32/2012 - UASG 153278

Nº Processo: 23072038400201291 . Objeto: Serviços tecnicos profissionais especializados Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso VIII da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Com base no art. 1°, da Lei 8.958/94, combinado com inciso XIII, do art. 24 da Lei 8.666/93 Declaração de Dispensa em 29/10/2012 . LUIZ CARLOS COUTO DE ALBUQUERQUE MO-RAES . Coordenador . Ratificação em 29/10/2012 . EMERSON SI-LAMI GARCIA . Diretor . Valor Global: R\$ 100.000,00 . CNPJ CONTRATADA: 18.720.938/0001-41 FUNDACAO DE DESEN-VOLVIMENTO DA PESQUISA.

(SIDEC - 07/11/2012) 153278-15229-2012NE800001

FACULDADE DE MEDICINA

EXTRATO DE CONTRATO Nº 15/2012 UASG 153289

Nº Processo: 23072032107201211.

INEXIGIBILIDADE Nº 8/2012 Contratante: UNIVERSIDADE FE-DERAL DE MINAS -GERAIS. CNPJ Contratado: 03590360000189. Contratado: MBIOLOG DIAGNOSTICOS LTDA -Objeto: Aquisição de material para laboratório - projeto toxoplasmose. Fundamento Legal: Inexigibilidade art.25 incisoI. Vigência: 06/09/2012 a 05/09/2013. Valor Total: R\$2.452.320,00. Fonte: 250153289 -2012NE800210. Data de Assinatura: 06/09/2012

(SICON - 07/11/2012) 153289-15229-2012NE800064

EXTRATO DE CONTRATO Nº 55/2012 UASG 153289

Nº Processo: 23072038689201249.

DISPENSA Nº 19/2012 Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DE MINAS -GERAIS. CNPJ Contratado: 03073175000117. Contratado: DIGITAL PRINTER SERVICOS DIGITAIS-LTDA - ME. Objeto: Prestação de serviço de repografia. Fundamento Legal: Dispensa de Licitação art. 24inciso IV. Vigência: 07/11/2012 a 06/01/2013. Valor Total: R\$49.364,48. Fonte: 112915405 -2012NE800288. Data de Assinatura: 06/11/2012.

(SICON - 07/11/2012) 153289-15229-2012NE800064

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 8/2012 - UASG 153289

Nº Processo: 23072038683201271 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de serviços de reprografia Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00. Endereco: Av Alfredo Balena, 190 - Funcionarios BELO HORIZONTE - MG. Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h01 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: Na formulação da proposta, atentar para o contido no edital de licitação anexo II em especial.

> SILVESTRE CAMPOS BARCELOS Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 153289-15229-2012NE800064

HOSPITAL DAS CLÍNICAS

EXTRATO DE RESCISÃO

Espécie: Rescisão de Ata de Registro de Preços Processo Administrativo nº 23072.048861/10-19

Pregão Eletrônico nº 113/10 Contratante: Hospital das Clínicas /UFMG CNPJ: 17.217.985/0034-72 Contratada: Bionova Produtos de Laboratórios Ltda CNPJ 58.524.851/0001-13 Aplica-se à Contratada penalidade contratual sob a forma de Rescisão Unilateral da Ata de

Registro de Preços nº 257/11.

Motivo: Inexecução contratual Fundamento legal: Art. 77, 78, Incisos I e V; Art. 79, Inc. I, da Lei 8.666/93.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: 1º Termo Aditivo do Contrato de Convênio de Estágio, celebrado entre o SENAC - Serviço Nacional de Aprendizagem Comercial e a UFMG - Universidade Federal de Minas Gerais através do Hospital das Clínicas/UFMG.

Objeto: Prorrogação do prazo de vigência do presente Convênio

por mais 24 (vinte e quatro) meses. Processo Administrativo nº. 23072.000447/09-05. Vigência: 05/10/2012 a 04/10/2014

PREGÃO Nº 35/2012

Comunicamos a reabertura de prazo da licitação supracitada, processo Nº 23072018944201237., publicada no DOU de 01/10/2012. Objeto: Pregão Eletrônico - Prestação de serviços contínuos de manutenção preventiva e corretiva em equipamentos de refrigeração e condicionamento de ar do Setor de Ressonância Magnética do Hospital das Clínicas da UFMG. Novo Edital: 08/11/2012 das 08h00 às 12h00 e d13h00 às 17h00 . Endereço: Av. Alfredo Balena, 110 -Santa Efigenia Santa Efigênia - BELO HORIZONTE - MG Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 21/11/2012, às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br.

> DOMINGOS SAVIO DOS ANJOS Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 153261-15229-2012NE802912

INSTITUTO DE CIÊNCIAS EXATAS

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2012 UASG 153292

Número do Contrato: 4/2011

Nº Processo: 23072026356201196.

DISPENSA Nº 60/2011 Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DE MINAS -GERAIS. CNPJ Contratado: 18720938000141. Contratado: FUNDACAO DE DESENVOLVIMENTO DA -PESQUISA. Objeto: Prorrogação do prazo de vigência por 01 (um) ano. Fundamento Legal: Artigo 24 inciso XIII da Lei 8666/93. Vigência: 27/10/2012 a 26/10/2013. Data de Assinatura: 26/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 153292-15229-2012NE800020

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 10/2012 - UASG 153292

 $N^{\rm o}$ Processo: 23072023434201281 . Objeto: Pregão Eletrônico - Bens e Equipamentos de Informatica Total de Itens Licitados: 00139 . Edital: 08/11/2012 de 08h30 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Av. Antonio Carlos, 6627 - Pampulha BELO HORIZONTE - MG . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 09h30 site www.comprasnet.gov.br.

ANTONIO OTAVIO FERNANDES

(SIDEC - 07/11/2012) 153292-15229-2012NE800020

CENTRO DE COMPUTAÇÃO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 6/2012 - UASG 153258

Nº Processo: 23072029398201260 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de serviço de telefonia fixa - linhas diretas. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Av. Antonio Carlos, 6627 _ Predio da Reitoria 8. Andar Pampulha - BELO HORIZONTE - MG . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 27/11/2012 às 09h30 site

> CARLOS ALFEU FURTADO DA FONSECA Diretor

(SIDEC - 07/11/2012) 153258-15229-2012NE800082



PRÓ-REITORIA DE ADMINISTRAÇÃO DEPARTAMENTO DE SERVIÇOS GÉRAIS

ISSN 1677-7069

AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO Nº 38/2012

Comunicamos que o edital da licitação supra citada, publicada no DOU de 25/10/2012 foi alterado. Objeto: Pregão Eletrônico - Implantação do Registro de Preços e sua posterior implementação para aquisição parcelada de peças, acessórios e motores originais mediante descontos sobre a tabela oficial de preços à vista, originais mediante descontos sobre a tabela oficial de preços à vista, aplicável pelo(s) fabricante(s), destinados à frota de veículos das linhas multimarcas, para veículos das linhas FORD, MITSUBISHI, FIAT, VOLKSWAGEN LEVES, VOLKSWAGEN PESADOS, AGRALE, SCANIA, MERCEDES BENZ, RENAULT, NISSAN, IVECO, CHEVROLET, TOYOTA,

Total de Itens Licitados: 00017 Novo Edital: 08/11/2012 das 08h00 às 11h00 e d13h00 às 17h00 . Endereço: Av. Antonio Carlos 6627 - Campus Pampulha Pampulha - BELO HORIZONTE - MG. Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 21/11/2012, às 14h00 no site www.comprasnet.gov.br.

14h00 no site www.comprasnet.gov.br

ELIANE DE FATIMA E SILVA Pregoeira

(SIDEC - 07/11/2012) 153254-15229-2012NE800539

DEPARTAMENTO DE MANUTENÇÃO E OPERAÇÃO DA INFRAESTRUTURA

EXTRATO DE CONTRATO Nº 49/2012

UASG 153267 N° Processo: 23072045451201270.

PREGÃO SISPP Nº 48/2012 Contratante: UNIVERSIDADE FEDE-RAL DE MINAS -GERAIS. CNPJ Contratado: 04267310000128. Contratado: CARLOS ANTONIO DA SILVA - ME -Objeto: Fornecimento e instalação de gesso. Fundamento Legal: Lei 8666/93 . Vigência: 05/11/2012 a 18/02/2013. Valor Total: R\$5.300,00. Fonte: 112000000 - 2012NE800468 Fonte: 112000000 - 2012NE800469. Data de Assinatura: 23/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 153267-15229-2012NE800064

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 61/2012 - UASG 153267

Nº Processo: 23072045484201210 . Objeto: Pregão Eletrônico Aquisição de placa de sinalização viária. Total de Itens Licitados: 00005 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Av. Antonio Carlos, 6627 - Pampulha Pampulha - BELO HORIZONTE - MG . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br

> ELIZABETH GONCALVES BASTOS Assessora

(SIDEC - 07/11/2012) 153267-15229-2012NE080064

TOMADA DE PREÇOS Nº 5/2012 - UASG 153267

Nº Processo: 23072045458201291 . Objeto: Serviços de engenharia para fornecimento e instalação de torre metálica auto-suportada com quarenta metros de altura, acrescida de tubulação de aço de doze metros e servicos técnicos de engenharia complementares, na estação da Rádio UFMG em Contagem/MG Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 17h00 . Endereço: Av. Antonio Carlos, 6627 - Pampulha Pampulha - BELO HÓRIZONTE - MG . Entrega das Propostas: 23/11/2012 às 10h00

> HUGO RESENDE BAETA ZILLE Presidente da Comissão

(SIDEC - 07/11/2012) 153267-15229-2012NE800064

DEPARTAMENTO DE OBRAS

AVISO DE REVOGAÇÃO

O Diretor do Departamento de Obras, no uso de suas atribuições, revoga a anulação dos subitens 11.02.02, 11.08, 11.09, 11.11 e 11.12, acatando parcialmente a impugnação apresentada pela empresa Brasil Central Araguaia Ltda., mantendo os demais subitens do item II anulados, referente a Concorrência 03/2012, processo administrativo n. 23072.038533/2012-68.

LUIZ FELIPE VIEIRA CALVO

PRÓ-REITORIA DE PÓS-GRADUAÇÃO

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 30/2012 - UASG 153274

 N° Processo: 23072021986201255 . Objeto: Aquisição de equipamento científico Espectropolarímetro de Dicroísmo Circular, Expansão no comprimento de amostra, com todas as suas partes, peças e acessórios indispensáveis ao seu funcionamento conforme Proforma

JSC670/12REV03. CAPES/Pró-Equipamentos Edital 24/2012 - Subprojeto: "Aquisição de um Espectrofotometro de Dicroismo Circular"da Universidade Federal de Minas Gerais. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24º, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Equipamento destinado exclusivamente à pesquisa científica, adquirido com recurso CAPES Edital Pró-Equipamentos24/2012 Declaração de Dispensa em 06/11/2012 . HUMBERTO OSORIO STUMPF . Coordenador do Projeto . Ratificação em 06/11/2012 . RICARDO SANTIAGO GOMEZ . Próreitor de Pós-graduação . Valor Global: R\$ 408.679,15 . CNPJ CON-TRATADA: 00.000.000/4336-24 BANCO DO BRASIL SA.

(SIDEC - 07/11/2012) 153254-15229-2012NE800539

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 33/2012 - UASG 153274

 N° Processo: 23072021988201244 . Objeto: Aquisição de equipamento científico Sistema Computacional SGI-UV 2000 - Código LSV-BASE-IRU, com todas as suas partes, peças e acessórios indispensáveis ao seu funcionamento conforme Proforma BRAG 754451. CAPES/Pró-Equipamentos Edital 24/2012 - Subprojeto: "Central de Processamento de dados de bioinformática do Instituto de Ciências Biológicas da Universidade Federal de Minas Gerais". Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24º, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Equipamento destinado exclusivamente à pesquisa científica, adquirido com recurso CAPES Edital Pró-Equipamentos24/2012 Declaração de Dispensa em 07/11/2012 . JOSE MIGUEL ORTEGA . Coordenador do Projeto . Ratificação em 07/11/2012 . RICARDO SANTIAGO GOMEZ . Próreitor de Pós-graduação . Valor Global: R\$ 484.789,15 . CNPJ CON-TRATADA: 00.000.000/4336-24 BANCO DO BRASIL SA

(SIDEC - 07/11/2012) 153254-15229-2012NE800539

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 1/2012 - UASG 153274

Nº Processo: 23072021984201266 . Objeto: Aquisição de serviço de armazenagem e capatazia incorridas nos processos de aquisição de equipamentos científicos importados referente ao Edital Capes Pró-Equipamentos 24/2012. Processo 23072021984/2012-66. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso I da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Empresa integrante da Administração de Inexigibilidade em 07/11/2012. MARISTELA GAR-CIA DA SILVA . Assistente em Administração . Ratificação em 07/11/2012 . RICARDO SANTIAGO GOMEZ . Pró-reitor de Pósgraduação . Valor Global: R\$ 90.000,00 . CNPJ CONTRATADA : 00.352.294/0001-10 EMPRESA B RASILEIRA DE INFRA-ESTRU-TURA AFROPORTUARIA

(SIDEC - 07/11/2012) 153254-15229-2012NE800539

UNIVERSIDADE FEDERAL DO OESTE DO PARÁ

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 61/2012 - UASG 158515

Nº Processo: 006013/2012-43 . Objeto: Aquisição de Equipamentos (Imagem, Audio, Vídeo, Informática, Eletrodoméstico, Mobiliário, Laboratoriais - Armário; Estante; Mesa; Câmera; Filmadora; Computador; Impressora; Scanner; Notebook; TV; DVD - Player; Datashow, Frigobar, Mini Gravador; Nobreak; Bomba d'água; Inversor; Controlador do Inversor; Controlador de carga; Modulo Fotovoltaico; Termo Anemômetro), para atender às necessidades da UFOPA. Total de Itens Licitados: 00011 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 11h59 e de 14h às 17h59 . Endereço: Rua Vera Paz, S/nº Salé - SANTAREM -PA . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 158515-26441-2012NE800132

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 64/2012 - UASG 158515

 $N^{\rm e}$ Processo: 23204.6314/12-77 . Objeto: Contratação de serviços de Gravação e produção de master de um CD com 15 faixas de músicas tradicionais do Sairé, com enfoque relacionado ao registro de bens do patrimônio cultural imaterial brasileiro, e de impressão simples e plotagem de relatórios, mídias e peças de divulgação e difusão do Inventário do Sairé para atender às necessidades da UFOPA, conforme especificação do Anexo I do Edital, pelo período de doze meses. Total de Itens Licitados: 00021. Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h59 . Endereço: Rua 24 de Outubro, 3122 Aldeia - SANTAREM - PA . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> JOSE SEIXAS LOURENCO Reitor

(SIDEC - 07/11/2012) 158515-26441-2011NE800132

AVISO DE SUSPENSÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 46/2012

Comunicamos a suspensão da licitação supra citada, publicada no D.O.U em 29/10/2012 . Objeto: Contratação de serviços de Gravação e produção de master de um CD com 15 faixas de músicas tradicionais do Sairé, com enfoque relacionado ao registro de bens do patrimônio cultural imaterial brasileiro; Impressão Simples e Plotagem de relatórios, mídias e peças de divulgação e difusão do Inventário do Sairé; e Serviço de Produtor Cultural para apoio a produção e organização de Oficinas, para atender às necessidades da UFOPA (por intermédio do Instituto de Ciências da Sociedade e de sua ação intitulada Projeto Inventário de Referências Culturais do Sairé), de acordo com a estimativa e especificações descritas no Anexo I do Edital PE 46/2012/UFOPA; e também os serviços de Confecção de Camisetas e Impressões Gráficas Diversas para atendimento a demanda do Projeto Mídias Eletrônicas: Ensino e Inclusão através do Projeto PROEXT/MEC/UFOPA 2012.

> JOSE SEIXAS LOURENCO Reitor

(SIDEC - 07/11/2012) 158515-26441-2011NE800132

UNIVERSIDADE FEDERAL DO PARÁ

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 1993/2012 - UASG 153063

Nº Processo: 33509/2012 . Objeto: Aquisição de material importado permanente da empresa:Sellex, com fechamento de câmbio através do Banco do Brasil, CNPJ:: 00.000.000/0001-91. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Para atender ao programa de pós graduação em: Doenças Tropicais ,com recursos Capes/2012.. Declaração de Dispensa em 06/11/2012 . WILMA OLIVEIRA POR-TILHO . Téc. em Secretariado . Ratificação em 06/11/2012 . CAR-LOS EDILSON DE ALMEIDA MANESCHY . Reitor . Valor Global: R\$ 143.900,00 . CNPJ CONTRATADA : Estrangeiro SELLEX, I

(SIDEC - 07/11/2012) 153063-15230-2012NE800070

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 1994/2012 - UASG 153063

 N^{o} Processo: 37422/2012 . Objeto: Aquisição de material importado permanente da empresa:Leica, com fechamento de câmbio através do Banco do Brasil, CNPJ:: 00.000.000/0001-91. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Para atender ao programa de pós graduação em: Zoologia ,com recursos Capes/2012 Declaração de Dispensa em 06/11/2012 . WILMA OLIVEIRA PORTILHO . Téc. em Secretariado . Ratificação em 06/11/2012 . CARLOS EDILSON DE ALMEIDA MANESCHY . Reitor . Valor Global: R\$ 44.170,00 . CNPJ CONTRATADA: Estrangeiro NEW ROUTE.

(SIDEC - 07/11/2012) 153063-15230-2012NE800070

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 1995/2012 - UASG 153063

 N^{ϱ} Processo: 37312/2012 . Objeto: Aquisição de material importado permanente da empresa:Ilumina, com fechamento de câmbio através do Banco do Brasil, CNPJ:: 00.000.000/0001-91. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24° , Inciso XXI da Lei n° 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Para atender ao programa de pós graduação em: Oncologia e ciências médicas,com recursos Capes/2012.. Declaração de Dispensa em 06/11/2012 . WILMA OLI-VEIRA PORTILHO . Téc. em Secretariado . Ratificação em 06/11/2012 . CARLOS EDILSON DE ALMEIDA MANESCHY . Reitor . Valor Global: R\$ 73.050,00 . CNPJ CONTRATADA : Estrangeiro SELLEX, I NC..

(SIDEC - 07/11/2012) 153063-15230-2012NE800070

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 1996/2012 - UASG 153063

Nº Processo: 37311/2012 . Objeto: Aquisição de material importado permanente da empresa:New Route, com fechamento de câmbio através do Banco do Brasil. CNPJ:: 00.000.000/0001-91. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Para atender ao programa de pós graduação em: História ,com recursos Capes/2012.. Declaração de Dispensa em 06/11/2012 . WILMA OLIVEIRA PORTILHO . Téc. em Secretariado . Ratificação em 06/11/2012 . CARLOS EDILSON DE ALMEIDA MANESCHY . Reitor . Valor Global: R\$ 135.200,00 . CNPJ CONTRATADA: Estrangeiro SELLEX, I NC..

(SIDEC - 07/11/2012) 153063-15230-2012NE800070

R\$ 40.800,00.

PREGÃO Nº 136/2012 Declaração das vencedores: EMPRESA, CNPJ, Valor: CO-PAGAZ Distribuidora de Gás S.A, 03.237.583/0046-69, R\$

(SIDEC - 07/11/2012) 153079-15232-2012NE800067

CONCORRÊNCIA Nº 15/2012

Empresa vencedora Delafis Projetos de Engenharia Ltda -

DIOGO AMILTON VENANCIO Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 153079-15232-2012NE800067

PRÓ-REITORIA DE GESTÃO DE PESSOAS

353.300,00; DISCANDO Aguá e Gás Ltda-ME, 05.430.265/0001-43,

EDITAL Nº 275, DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012 PRORROGAÇÃO DO CONCURSO PÚBLICO DE PROVAS E TÍTULOS PARA O MAGISTÉRIO SUPERIOR

Torno público que fica prorrogado por 12 (doze) meses, a partir de 18/11/2012, o prazo de validade do concurso público de provas e títulos para o provimento na carreira de Magistério Superior, Classe de Professor Assistente, nível I, em regime de trabalho de Dedicação Exclusiva, do Setor Litoral, Área de Conhecimento: Informática e Cidadania, conforme Edital nº 345/11-PROGEPE, publicado no Diário Oficial da União de 18/11/2011, seção 3, página

LARYSSA MARTINS BORN Pró-Reitora

EDITAL Nº 276, DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012 SELEÇÃO DE PROFESSOR SUBSTITUTO DA CARREIRA DE MAGISTÉRIO SUPERIOR

Por delegação de competência do Magnífico Reitor da Universidade Federal do Paraná, conforme Portaria nº 2.590 de 26/09/97, torno público que estarão abertas as inscrições para a seleção de PROFESSOR SUBSTITUTO DA CARREIRA DE MAGISTÉRIO SUPERIOR, nos termos das Leis 8.745/93 e alterações dadas pelas Leis 9.849/99 e 12.425/11, por 05 (cinco) dias úteis a partir da data da publicação do presente Edital no Diário Oficial da União, conforme abaixo:

1. Setor: Campus Palotina

1.1. Coordenação do Curso de Agronomia Área de Conhecimento: Engenharias e Ciências Exatas

Matérias Específicas: Fundamentos de Desenho Técnico Processo: 23075.041937/2012-17

Número de Vagas: 01 (uma)
Regime de Trabalho: 40 (quarenta) horas semanais
Remuneração Total: Graduação: R\$2.215,54; Mestrado:
R\$3.137,18; Doutorado: R\$4.472,00
Auxílio Alimentação: R\$304,00

Titulação Exigida: Graduação em áreas afins a área de co-nhecimento ou Mestrado em áreas afins a área de conhecimento ou Doutorado em áreas afins a área de conhecimento, obtidas na forma

Tipos de Provas: Análise de Currículo e Didática Local e Horário das Inscrições: Secretaria da Coordenação do Curso de Agronomia, das 8h às 11h30 e das 13h30 às 17h

2. Setor de Educação Profissional e Tecnológica

2.1. Curso Superior de Tecnologia em Produção Cênica Área de Conhecimento: Artes Cênicas

Matéria Específica: Interpretação Teatral e Teoria da En-

Processo: 23075.039964/2012-11

Número de Vagas: 01 (uma) Regime de Trabalho: 20 (vinte) horas semanais Remuneração Total: Especialização: R\$1.711,80; Mestrado: R\$2.072.77

Auxílio Alimentação: R\$ 152,00

Titulação Exigida: Especialização ou Mestrado em Artes Cênicas, Letras ou áreas afins, obtidas na forma da lei Tipos de Provas: Análise de Currículo e Didática

Local e Horário das Inscrições: Secretaria da Direção do Setor de Educação Profissional e Tecnológica, das 9h às 11h e das 14h às 16h

Os candidatos deverão apresentar requerimento de inscrição disponível no site http://www.progepe.ufpr.br ou nas Secretarias dos Departamentos, cópia do documento de identidade, da titulação, do "curriculum vitae" acompanhado dos respectivos comprovantes e recolher a taxa de inscrição no valor de R\$ 29,00 (vinte e nove reais). A titulação exigida no presente Edital, quando obtida no exterior, deverá estar revalidada, de acordo com a legislação brasileira. A guia de recolhimento da taxa de inscrição deverá ser obtida na internet no endereço www.progepe.ufpr.br ou nas Secretarias dos Departamentos nos quais serão realizadas as inscrições. As taxas só poderão ser pagas nas agências do Banco do Brasil e não serão devolvidas em caso algum.

O candidato estrangeiro deverá ser portador do Visto Permanente.

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 1998/2012 - UASG 153063

 N^{ϱ} Processo: 36294/2012 . Objeto: Aquisição de material importado permanente da empresa:New Route, com fechamento de câmbio através do Banco do Brasil, CNPJ:: 00.000.000/0001-91. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24º, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Para atender ao programa de pós graduação em: Biotecnologia ,com recursos Capes/2012.. Declaração de Dispensa em 06/11/2012 . WILMA OLIVEIRA PORTILHO . Téc. em Secretariado . Ratificação em 06/11/2012 . CARLOS EDILSON DE ALMEIDA MANESCHY . Reitor . Valor Global: R\$ 74.200,00 . CNPJ CONTRATADA: Estrangeiro SELLEX, I NC..

(SIDEC - 07/11/2012) 153063-15230-2012NE800070

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 68/2012 - UASG 153063

 N^{o} Processo: 018926/2012 . Objeto: Aquisição de Equipamentos médicos laboratoriais Total de Itens Licitados: 00004 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Av. Generalíssimo Deodoro, 01 Umarizal - BELEM - PA . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

CARLOS EDILSON DE ALMEIDA MANESCHY

(SIDEC - 07/11/2012) 153063-15230-2012NE800070

UNIVERSIDADE FEDERAL DA PARAÍBA CENTRO DE CIÊNCIAS HUMANAS, SOCIAIS E AGRÁRIAS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 26/2012 - UASG 153074

Nº Processo: 23074032059/12-70 . Objeto: Aquisição de Material Permanente para os Diversos Laboratórios do CCHSA/UFPB. Total de Itens Licitados: 00005. Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 11h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Campus Iv - Cidade Universitaria - Bananeiras/rn Centro - BANANEIRAS - PB . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 08h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 153074-15231-2012NE000003

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 27/2012 - UASG 153074

 N^{o} Processo: 23074032060/12-59 . Objeto: CONTRATAÇÃO DE PESSOA JURÍDICA PARA A PRESTAÇÃO EVENTUAL DE SER-VIÇOS DE CONEXÃO DAS NOVAS INSTALAÇÕES DO CCH-SA/UFPB - Campus III (Agroecologia, biblioteca, sala de aulas, Administração e pedagogia, Pós-graduação, Bloco de extensão, e centro de vivencia dos alunos (ca's)) À REDE JÁ EXISTENTE NO CAM-PUS III/UFPB ATRAVÉS DE ENLACE DE FIBRA ÓPTICA COM througput líquido de 1Gbps (Giga bits por segundo) Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 11h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Campus IV - Cidade Universitaria - Bananeiras/rn Centro - BANANEIRAS - PB . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 08h00 site www.comprasnet.gov.br.

ANTONIO EUSTAQUIO RESENDE TRAVASSOS

(SIDEC - 07/11/2012) 153074-15231-2012NE000003

(SIDEC - 07/11/2012) 153071-15231-2012NE080041

SUPERINTENDÊNCIA DO HOSPITAL UNIVERSITÁRIO

AVISO DE REABERTURA DE PRAZO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 24/2012

Comunicamos a reabertura de prazo da licitação supracitada, processo Nº 1854, publicada no D.O.U de 15/10/2012. Objeto: Eventual aquisição de reagentes para testes de Laboratório, setor Bioquimica. Novo Edital: 08/11/2012 das 08h00 às 12h00 e d13h00 às 17h00 . Endereço: Campus i - Cidade Universitaria JOAO PESSOA - PB Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 21/11/2012, às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br.

> MANOEL PATRICIO DE SOUZA NETO Pregoeiro

PRÓ-REITORIA DE ADMINISTRAÇÃO

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 316/2012 - UASG 153065

Nº Processo: 028828/12-07 . Objeto: Valor referente à confecção de obra de arte do pintor Flávio Roberto Tavares de Melo para o Centro de Cultura da ÚFPB, conforme solicitação da Assessoria Técnica do Gabinete do Reitor e autorização superior a ser afixada na parede frontal do "foyer" do Centro de Cultura da UFPB. Total de Itens Licitados: 00001 - Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso III da Lei nº 8.666 de 21/06/1993 - Justificativa: Processo 028828/12-07/ Gabinete do Reitor Declaração de Inexigibilidade em 06/11/2012 . SILEIDE DE SOUZA LIMA . Coordenadora de Administração . Ratificação em 07/11/2012 . MARCELO DE FIGUEIREDO LÓPES . Pró-reitor Administrativo . Valor Global: R\$ 132.000,00 . CPF CONTRATADA : 087.110.114-91 FLAVIO ROBERTO TAVARES DE MELO.

(SIDEC - 07/11/2012) 153065-15231-2012NE800012

UNIVERSIDADE FEDERAL DO PARANÁ

EXTRATO DE CONTRATO Nº 72/2012 - UASG 153079

Nº Processo: 010017/2012-49 PREGÃO SISPP Nº 86/2012 Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DO PARANA -CNPI Contratado: 13903093000106. Contratado: HIDROGERON PRESTA-DORA DE SERVICOS-E CONSULTORIAS ESPECI. Objeto: Contratação de serviços de locação, com manutenção preventiva, por 12 (doze) meses, de equipamento de tratamento de água para duas p iscinas do complexo aquático do Centro de Educação Física e Desportos da Universidade Federal do Paraná, sendo uma de fibra de vidro, com as dimensões aproximadas de 4m x 10m x 1,50m de profundidade, e a outra de concreto/azulejada, medindo aproximadamente 17m x 25m x 1,80m de profundidade. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/1993. Vigência: 17/08/2012 a 16/08/2013. Valor Total: R\$9.000,00. Fonte: 250502503 - 2012NE806608. Data de Assinatura: 17/08/2012.

(SICON - 07/11/2012) 153079-15232-2012NE800067

EXTRATO DE CONTRATO Nº 105/2012 - UASG 153079

Nº Processo: 025402/2012-91. PREGÃO SISPP Nº 123/2012 Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DO PARANA -CNPJ Contratado: 04928468000100. Contratado : PEREIRA & JUSTUS LTDA ME -Objeto: Renovação, por 24 (vinte e quatro) meses, de 62 licenças educacionais do software Autodesk Suite Master, utilizados nos laboratórios do Departamento de Expressão Gráfica da UFPR. Fundamento Legal: Lei nº 8666/1993 . Vigência: 24/10/2012 a 23/10/2014. Valor Total: R\$93.800,00. Fonte: 112000000 - 2012NE807428. Data de Assinatura: 24/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 153079-15232-2012NE800067

EXTRATO DE CONTRATO Nº 110/2012 - UASG 153079

Nº Processo: 038963/2012-50. DISPENSA Nº 484/2012 Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DO PARANA -CNPJ Contratado: 04094110000110. Contratado: COMERCIAL BORA & FILHO LT-DA - EPP-Objeto: Fornecimento de arroz parboilizado tipo 1 para abastecimento de quatro Restaurantes Universitários pelo período de 03 meses. Fundamento Legal: Art.24,IV da Lei 8666/93. Vigência: 30/10/2012 a 29/01/2013. Valor Total: R\$59.100,00. Fonte: 112000000 - 2012NE807442. Data de Assinatura: 30/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 153079-15232-2012NE800067

AVISO DE REABERTURA DE PRAZO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 179/2012

Comunicamos a reabertura de prazo da licitação supracitada, processo Nº 029,923/2012-17., publicada no D.O.U de 01/11/2012. Objeto: Implantação do sistema de registro de preços visando a aquisição de pães, com entrega diária nos três Restaurantes Universitários desta Universidade. Novo Edital: 08/11/2012 das 08h00 às 12h00 e d14h00 às 17h00 . Endereço: Rua Xv de Novembro, 1299 Centro -CURITIBA - PR Entrega das Propostas: a partir de 01/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 22/11/2012, às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br.

> DIOGO AMILTON VENANCIO Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 153079-13232-2012NE800067

RESULTADOS DE JULGAMENTOS TOMADA DE PREÇOS Nº 16/2012

Empresa vencedora Cumeeira Telhados e Calhas Ltda - EPP, no valor global de R\$ 976.657,36.

(SIDEC - 07/11/2012) 153079-15232-2012NE800067

O período de vigência do contrato não poderá exceder a 24 (vinte e quatro) meses, e será estabelecido na portaria de contratação e no ato da assinatura do contrato, dependendo da disponibilidade orçamentária e da disponibilidade da vaga, podendo ser prorrogado de acordo com as Leis nº 8.745/93 e 9.849/99 conforme interesse da Instituição.

É proibida a contratação, nos termos das Leis nº 8.745/93 e 9.849/99, de servidores da Administração Direta ou Indireta da União, dos Estados, do Distrito Federal e dos Municípios, bem como de empregados ou servidores de suas subsidiárias e controladas, com exceção dos ocupantes de cargo técnico ou científico, desde que comprovada a compatibilidade de horários.

É proibida a contratação de pessoas que possuem participação em gerência ou administração de empresa privada ou de sociedade civil, ou, ainda, que exerçam o comércio, exceto na qualidade de acionista, cotista ou comanditário, segundo o inciso X do art.117 da Lei nº 8.112/1990.

É proibida a contratação de pessoas que já tenham sido contratadas com fundamento nas Leis 8.745/93 e 9.849/99, inclusive na condição de professor substituto ou visitante, antes de decorridos 24 meses do encerramento de seu contrato anterior.

É proibida a contratação de servidor público federal que esteja usufruindo de licença incentivada sem remuneração, com fundamento no art. 10, inciso II, da Medida Provisória 1.917/99 de

O professor substituto fará jus ao pagamento da retribuição por titulação, conforme requisito estabelecido neste edital, não hapor titulação, conforme requisito estabelectido neste edital, não navendo qualquer alteração posterior a contratação, conforme estabelecido na Orientação Normativa SRH/MP nº 05 de 28/10/2009, publicada no Diário Oficial da União de 29/10/2009.

As demais informações, o programa e as normas para admissão de professor substituto encontram-se à disposição dos in-

teressados nas Secretarias dos respectivos Departamentos.

O presente edital, as Resoluções nº 92/06 e nº 10/05 - CEPE, bem como outros concursos para a carreira docente e técnico-administrativa, também estão disponíveis na Internet pelo seguinte endereço: http://www.progepe.ufpr.br

> LARYSSA MARTINS BORN Pró-Reitora

PRÓ-REITORIA DE PLANEJAMENTO, ORÇAMENTO E FINANÇAS

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: 6º Termo Aditivo à Cooperação nº 045/08. Processo: 23075.031402/2008-43. Participes: Universidade Federal do Paraná - UFPR, Fundação da Universidade Federal do Paraná para o Desenvolvimento da Ciência, da Tecnologia e da Cultura - FUNPAR e Petróleo Brasileiro S.A. - PETROBRAS. Objeto: Prorrogar a vigência da Cooperação por mais 180 dias. Data de assinatura: 9 de outubro de 2012. Assina pela UFPR: Zaki Akel Sobrinho - Reitor. Assinam pela FUNPAR: Paulo Mello Garcias- Diretor Superintendente, Hamilton Costa Junior - Diretor de Programas. Assina pela PETROBRAS: Maria José Resende Oliveira - Gerente da Gerencia de Geologia

PRÓ-REITORIA DE PESQUISA E PÓS-GRADUAÇÃO

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 2576/2012 - UASG 153079

 N^{ϱ} Processo: 206638/2012-26 . Objeto: Equipamento laboratorial e industrial. Total de Itens Licitados: 00003 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXI da Lei n² 8.666 de 21/06/1993 . Justificativa: Material para pesquisa científica Fundação Araucária, convênio 465/2012, protocolo 18887. Declaração de Dispensa em 05/11/2012 . GRACIELA INES BOLZON DE MUNIZ. Coordenadora Pesquisa e Desenvolvimento da Ciência e Tecnologia . Ratificação em 05/11/2012 . SERGIO SCHEER . Pró-reitor Prppg . Valor Global: R\$ 9.730,00 . CNPJ CONTRATADA : 47.010.566/0001-68 TECNAL IN DUSTRIA, COMERCIO, IMPORTACAO E EXPORTACAO DE EUIPAMENTOS PARA LABORAT.

(SIDEC - 07/11/2012) 153079-15232-2012NE800067

(SIDEC - 07/11/2012) 153080-15233-2011NE800013

UNIVERSIDADE FEDERAL DE PERNAMBUCO

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 22/2012 - UASG 153080

 N^{ϱ} Processo: 23076042165201212 . Objeto: Inscrição de 25 servidores da UFPE no VIII Congresso Internacional da SBBN que ocorrerá em Recife no período de 18 a 21 de novembro de 2012. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: A Sociedade Brasileira de Biociências Nucleares-SBBN é a responsável pela organização desse evento. Declaração de Inexigibilidade em 31/10/2012. FRÁNCISCO DE SOUSA RAMOS . Pró-reitor da Propesq . Ratificação em 31/10/2012 . ANISIO BRASILEIRO DE FREITAS DOURADO . Reitor . Valor Global: R\$ 22.500,00 . CNPJ CONTRATADA : 01.590.332/0001-36 SOCIEDADE BRASILEIRA DE BIOCIEN-CIAS NUCLEARES.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: Nono Termo Aditivo ao Contrato nº 25/2008-UFPE, firmado em 11.10.2012, entre a UFPE, CNPJ: 24.134.488/0001-08, a CHESF, CNPJ: 33.541.368/0001-16 e a FADE, CNPJ: 11.735.586/0001-08. Objeto: Prorrogar a vigência do Contrato ora aditado para 05.02.2013. Signatários: UFPE: Prof. Anísio Brasileiro de Freitas Dourado Reitor; CHESF: Sra. Marta Valneide Pereira - Assessora do DAC e Sr. Joaquim Eduardo Campos Fernandes - Chefe da DEGS; FADE: Sra. Suzana Maria Gico Lima Montenegro - Secretária Executiva. Processo: 23076.039529/2012-87.

RETIFICAÇÃO

No extrato do Contrato nº 77/2012-UFPE, Processo nº 23076.044328/2012-00, publicado no DOU de 18.10.2012, Seção 3, página 85, onde se lê: Vigência: 04 anos a contar da data de sua assinatura, leia-se: Vigência: 04 meses a contar da data de sua as-

UNIVERSIDADE FEDERAL DO RECÔNCAVO DA BAHIA

EXTRATO DE CONVÊNIO

Nº Processo: 23007.003717/2012-91. Convenentes: UNIVERSIDA-DE FEDERAL DO RECÔNCAVO DA BAHIA - UFRB. CNPJ: S/A. Cin. Vigência: UNIVERSIA BRASIL S/A Objeto: Protocolo de Parceria. 07.777.800/0001-62. 04.127.332/0001-92. 31.10.2012 à 30.10.2017. Data de Assinatura: 31.10.2012

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2012 - UASG 158092

Número do Contrato: 1/2012 Nº Processo: 23007011411201216 CONCORRÊNCIA SISPP Nº 9/2011 Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DO RECONCAVO-DA BAHIA - UFRB. CNPJ Contratado: 63232730000138. Contratado: CONSTRUTORA GONCAL-VES LTDA - ME -Objeto: Prorrogação de vigência do contrato original. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 . Vigência: 28/10/2012 a 25/04/2013. Data de Assinatura: 26/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 158092-26351-2012NE800192

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2012 - UASG 158092

Número do Contrato: 8/2012. Nº Processo: 23007008270201246. CONCORRÊNCIA SISPP Nº 1/2012 Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DO RECONCAVO-DA BAHIA - UFRB. CNPJ Contratado: 05867351000118. Contratado: MATRIX CONSTRUTORA LTDA - EPP -Objeto: Prorrogação de vigência do contrato original. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 Vigência: 10/02/2013 a 09/08/2013. Data de Assinatura: 07/11/2012.

(SICON - 07/11/2012) 158092-26351-2012NE800192

SUPERINTENDÊNCIA DE IMPLANTAÇÃO E PLANEJAMENTO DO ESPAÇO FÍSICO

AVISOS DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 3/2012 - UASG 158092

 N^{ϱ} Processo: 23007006133201277 . Objeto: Contratação de empresa especializada em Engenharia para executar as obras de construção das Unidades Zootécnicas do CCAAB, em Cruz das Almas - BA. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Universidade Federal do Recôncavo da Bahia - Rua Rui Barbosa, Nº 710 Centro - CRUZ DAS ALMAS -BA . Entrega das Propostas: 10/12/2012 às 09h30 . Endereço: Rua Rui Barbosa, Nº 710 - Sala Dos Conselhos da Ufrb Centro - CRUZ DAS ALMAS - BA

CARLOS FREDERICO MACEDO CORTES

(SIDEC - 07/11/2012) 158092-26351-2012NE800192

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 48/2012 - UASG 158092

Nº Processo: 23007009289201218 . Objeto: Registro de Precos para aquisição de material de consumo Papelaria para atender às solicitações da Pró-Reitoria de Extensão PROEXT, visando a execução das atividades dos programas/projetos de extensão da UFRB, enquadrados nas linhas temáticas definidas pelo MEC e aprovados no processo seletivo conduzido pelo Edital nº 4/2011, referente ao PROEXT-MEC/SESu, às solicitações da CMP/NUCAL e do CETEC e às solicitações da PROGRAD/PARFOR, visando a execução dos recursos da CAPES. Total de Itens Licitados: 00230 . Edital: 08/11/2012 de 09h00 às 17h00 . Endereço: Universidade Federal do Recôncavo da Bahia - Campus Universitário CRUZ DAS ALMAS -BA . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 09h30 site www.comprasnet.gov.br.

> VITOR VERISSIMO CASTILHO Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 158092-26351-2012NE800192

UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO NORTE

RESULTADO DE HABILITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 25/2012

A CPL/UFRN comunica o resultado do julgamento de habilitação da Tomada de Preço nº 25/2012. Foram consideradas habilitadas as empresas F Dois Engenharia Ltda, AC Engenharia Ltda, L&L Engenharia Ltda e Construtora de Obras Progresso Ltda. Após a publicação deste resultado, inicia-se o devido prazo recursal, estando os autos com vistas franqueadas.

> SÍLVIO NORONHA DE MELO Presidente da CPL

(SIDEC - 07/11/2012) 153103-15234-2012NE909295

HOSPITAL UNIVERSITÁRIO ONOFRE LOPES

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 6/2012 - UASG 153108

Nº Processo: 23077030216201253 . Objeto: Aquisição de Material Hospitalar para Eletrofisiologia. Total de Itens Licitados: 00015. Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h59. Endereço: Av. Nilo Pecanha 620 Petropolis - NATAL - RN. Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 16h00 site www.comprasnet.gov.br.

SAMUEL NARIO FERNANDES NETO

(SIDEC - 07/11/2012) 153103-15234-2011NE800793

PRÓ-REITORIA DE PLANEJAMENTO E COORDENAÇÃO-GERAL

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

 N° 02/2012 - Espécie: Segundo Termo Aditivo ao Contrato 06/2010; PROCESSO N° 23077.049658/2008-97, Contratante: Fundação Norte Rio Grandense de Pesquisa e Cultura - CNPJ: 08.469.280/0001-93; Contratada: Universidade Federal do Rio Grande do Norte - CNPJ: 24.365.710/0001-83; Objeto: prorrogar o término da vigência do contrato nº 06/2010 para 07/06/2013. Data de Assinatura: 06/11/2012. Signatários: Contratante - Jorge Eduardo Lins Oliveira (Superintendente); Contratada - Ângela Maria Paiva Cruz (Reitora).

Nº 02/2012 - Espécie: Segundo Termo Aditivo ao Contrato 039/2008; PROCESSO Nº 23077.033941/2008-05, Contratante: Fundação Norte Rio Grandense de Pesquisa e Cultura - CNPJ: 08.469.280/0001-93; Contratada: Universidade Federal do Rio Grande do Norte - CNPJ: 24.365.710/0001-83; Objeto: prorrogar o término da vigência do contrato nº 039/2008 para 30/06/2013. Data de Assinatura: 01/11/2012. Signatários: Contratante - Jorge Eduardo Lins Oliveira (Superintendente); Contratada - Ângela Maria Paiva Cruz (Reitora).

UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL

EXTRATOS DE CONVÊNIOS

Espécie: Convênio Nº 774244/2012. Convenentes: Concedente: UNI-VERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, Unidade Gestora: 153114, Gestão: 15235. Convenente : FUNDACAO DE APOIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RGS, CNPJ nº 74.704.008/0001-75. Desenvolvimento do projeto consolidação da sala de aula virtual integrada ao sistema acadêmico da UFRGS.. Valor Total: R\$ 112.013,84, Crédito Orçamentário: PTRES: 43830, Fonte Recurso: 0112000000, ND: 33503, Num Empenho: 2012NE807805. Vigência: 22/10/2012 a 22/10/2013. Data de Assinatura: 22/10/2012. Signatários: Concedente : CARLOS ALEXANDRE NETTO, CPF nº 346.005.820-04, Convenente : SERGIO NICOLAIEWSKY, CPF nº 004.315.830-72

(SICONV(PORTAL) - 07/11/2012)

Espécie: Convênio Nº 774427/2012. Convenentes: Concedente : UNI-VERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, Unidade Gestora: 153114, Gestão: 15235. Convenente : FUNDACAO DE APOIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RGS, CNPJ nº 74.704.008/0001-75. Avaliação externa e educação permanente para a qualificação da atenção básica, da saúde bucal e das redes de atenção integral: produção de tecnologias e manutenção de iniciativas no âmbito da Rede de Governo Colaborativo em Saúde.. Valor Total: R\$ 8.235.150,00, Crédito Orçamentário: PTRES: 46543, Fonte Recurso: 0151000000, ND: 33903, Num Empenho: 2012NE808211. Vigência: 29/10/2012 a 20/02/2014. Data de Assinatura: 29/10/2012. Signatários: Concedente : CARLOS ALEXANDRE NETTO, CPF nº 346.005.820-04, Convenente : SERGIO NICOLAIEWSKY, CPF nº 004.315.830-72.

(SICONV(PORTAL) - 07/11/2012)

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Espécie: Termo Aditivo Nº 00002/2012 ao Convênio Nº 753254/2010. Convenentes: Concedente : UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, Unidade Gestora: 153114, Gestão: 15235. Convenente : FUNDACAO DE APOIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RGS, CNPJ nº 74.704.008/0001-75. Prorrogar até 30 de novembro de 2013 o prazo de vigência do Convênio original.. Valor Total: R\$ 300.000,00, Vigência: 30/12/2010 a 30/11/2013. Data de Assinatura: 05/11/2012. Signatários: Concedente : CARLOS ALEXANDRE NETTO, CPF nº 346.005.820-04, Convenente : SERGIO NICOLAIEWSKY, CPF nº 004.315.830-72.

(SICONV(PORTAL) - 07/11/2012)

Espécie: Termo Aditivo Nº 00002/2012 ao Convênio Nº 755972/2011. Convenentes: Concedente : UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, Unidade Gestora: 153114, Gestão: 15235. Convenente : FUNDACAO DE APOIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RGS, CNPJ nº 74.704.008/0001-75. Prorrogar o prazo de vigência do Convênio até a data de 15 de dezembro de 2012. Valor Total: R\$ 2.835.484,35, Vigência: 05/08/2011 a 15/12/2012. Data de Assinatura: 29/10/2012. Signatários: Concedente : CARLOS ALEXANDRE NETTO, CPF nº 346.005.820-04, Convenente : SERGIO NICOLAIEWSKY, CPF nº 004.315.830-72.

(SICONV(PORTAL) - 07/11/2012)

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2012 - UASG 153114

Número do Contrato: 13/2012. Nº Processo: 23078001174/12-26. PREGÃO SISPP Nº 212/2011 Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDEDO SUL. CNPJ Contratado: 08863707000133. Contratado: LIVRARIA E PAPELARIA NOSSA SENHORAAPARECIDA LTDA - ME. Objeto: Acresce valor do contrato para incluir Papel higiênico e papel toalha que representa 25% do valor inicialmente contratado. Fundamento Legal: 8666/93 . Valor Total: R\$68.181,75. Fonte: 112000000 - 2012NE800231. Data de Assinatura: 06/11/2012.

(SICON - 07/11/2012) 153114-15235-2012NE800001

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO Nº 127/2012

EMPREZA VENCEDORA: Informatica Ltda ME, Valor: R22.875, 30.

(SIDEC - 07/11/2012) 153114-15235-2012NE800001

PREGÃO Nº 156/2012

EMPREZA VENCEDORA: Registros Ativos Comercio de Equipamentos de Informatica, Valor:R\$ 2.698,90

(SIDEC - 07/11/2012) 153114-15235-2012NE800001

PREGÃO Nº 167/2012

EMPREZA VENCEDORA: Marilise Kozoroski Giorgetta ME, Valor:R\$ 12.470,00.

JÓSÉ JOÃO MARIA DE AZEVEDO. Presidente da CPL.

(SIDEC - 07/11/2012) 153114-15235-2012NE800001

DEPARTAMENTO DE LICITAÇÕES E TRANSPORTES

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 201/2012 - UASG 153114

Nº Processo: 23078006645/12-38 . Objeto: Aquisição de CHASSI PARA ÔNIBUS RODOVIÁRIOS para a FACULDADE DE AGRONOMIA. Total de Itens Licitados: 00002 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h30 . Endereço: Av.paulo Gama, 110 - 5.andar - Delit Farroupilha - PORTO ALEGRE - RS . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: Esclarecimentos técnicos contatar com requisitante: Sr. José Luiz Machado Rietjens pelo telefone 3308.7431. E-mail: jose.rietjens@ufrgs.br

JOSE JOAO MARIA DE AZEVEDO Diretor

(SIDEC - 07/11/2012) 153114-15235-2012NE800001

PRÓ-REITORIA DE PLANEJAMENTO E ADMINISTRAÇÃO

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 277/2012 - UASG 153114

Nº Processo: 23078029522/12-57 . Objeto: Aquisição de Espectrômetro de raios X. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24º, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993 . Justificativa: Bens destinados e indispensáveis à execução e desenvolvimento do Projeto. Declaração de Dispensa em 29/10/2012 . NAIRA MARIA BALZARETTI . Coordenador do Projeto. . Ratificação em 05/11/2012 . ARIO ZIMMERMANN . Pró-reitor de Planejamento e Administração . Valor Global: R\$ 221.104,80 . CNPJ CONTRATADA : Estrangeiro BRUKER NA NO GMBH..

(SIDEC - 07/11/2012) 153114-15235-2012NE800001

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 282/2012 - UASG 153114

 N^{ϱ} Processo: 23078029725/12-34 . Objeto: Forno digestor industrial e acessórios. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXI da Lei n² 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Bens destinados e indispensáveis à execução do Projeto. Declaração de Dispensa em 01/11/2012 . OSVALDO DE LAZARO CASAGRANDE JUNIOR . Coordenador do Projeto. . Ratificação em 05/11/2012 . ARIO ZIMMERMANN . Pró-reitor de Planejamento e Administração . Valor Global: R\$ 99.579,00 . CNPJ CONTRATADA : Estrangeiro CEM CORPO RATION..

(SIDEC - 07/11/2012) 153114-15235-2012NE800001

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 283/2012 - UASG 153114

Nº Processo: 23078018382/12-28 . Objeto: Contratação da FUNDAÇÃO para apoiar a realização do projeto Relacionamento com a Comunidade. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XIII da Lei nº 8.666 de 21/06/1993 . Justificativa: Visando o desenvolvimento científico e a capacitação tecnológica na área de Administração. Declaração de Dispensa em 06/11/2012 . DANIELA CALLEGARO DE MENEZES . Coordenador do Projeto. . Ratificação em 06/11/2012 . JOSE VANDERLEI FERREIRA . Próreitor de Planejamento e Administração em Exercicio. Valor Global: R\$ 350.000,00 . CNPJ CONTRATADA : 74.704.008/0001-75 FUNDACAO DE APOIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RGS.

(SIDEC - 07/11/2012) 153114-15235-2012NE800001

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 284/2012 - UASG 153114

Nº Processo: 23078202231/12-38 . Objeto: Contratação da FUNDAÇÃO para apoiar a realização do Projeto "Estudos de Arqueologia Preventiva - Parte II". Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XIII da Lei nº 8.666 de 21/06/1993 . Justificativa: Visando o desenvolvimento tecnológico e científico na área de licenciamento ambiental. Declaração de Dispensa em 06/11/2012 . SILVIA MOEHLECKE COPE . Coordenadora do Projeto . Ratificação em 06/11/2012 . JOSE VANDERLEI FERREIRA . Pró Reitor de Planejamento e Administração em Exercício. . Valor Global: R\$ 350.000,00 . CNPJ CONTRATADA : 74.704.008/0001-75 FUNDACAO DE APOIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RGS.

(SIDEC - 07/11/2012) 153114-15235-2012NE800001

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 285/2012 - UASG 153114

Nº Processo: 23078202850/12-50 . Objeto: Contratação da FUNDAÇÃO para apoiar a realizção do Projeto "Clarice Lispector e a felicidade possível". Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24º, Inciso XIII da Lei nº 8.666 de 21/06/1993 . Justificativa: Visando o desenvolvimento científico e a capacitação tecnológica na área de letras. Declaração de Dispensa em 06/11/2012 . CINARA FERREIRA PAVANI . Coordenadora do Projeto . Ratificação em 06/11/2012 . JOSE VANDERLEI FERREIRA . Pró Reitor de Planejamento e Administração em Exercício. . Valor Global: R\$ 3.000,00 . CNPJ CONTRATADA : 74.704.008/0001-75 FUNDACAO DE APOIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RGS.

(SIDEC - 07/11/2012) 153114-15235-2012NE800001

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 290/2012 - UASG 153114

 N° Processo: 23078026591/12-63 . Objeto: Resistor Padrão. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993 . Justificativa: Bens destinados e indispensáveis à execução e desenvolvimento do Projeto. Declaração de Dispensa em 05/11/2012 . ARNO KRENZINGER . Coordenador do Projeto . Ratificação em 05/11/2012 . ARIO ZIMMERMANN . Próreitor de Planejamento e Administração . Valor Global: \$11.997,00 . CNPJ CONTRATADA : Estrangeiro YOKOGAWA METERS & INSTRUMENTS CORPORATION..

(SIDEC - 07/11/2012) 153114-15235-2012NE800001

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 291/2012 - UASG 153114

Nº Processo: 23078031044/12-08 . Objeto: Sequenciador de Nova Geração. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24º, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993 . Justificativa: Bens destinados e indispensáveis à execução e desenvolvimento do Projeto. Declaração de Dispensa em 31/10/2012 . WOLNEI CAUMO . Coordenador do Projeto . Ratificação em 05/11/2012 . ARIO ZIMMERMANN . Pró-reitor de Planejamento e Administração . Valor Global: R\$ 216.563,00 . CNPJ CONTRATADA : Estrangeiro AP-PLIED B IOSYSTEMS, BY LIFE..

(SIDEC - 07/11/2012) 153114-15235-2012NE800001

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 292/2012 - UASG 153114

Nº Processo: 23078030085/12-41 . Objeto: Sistema HPLC Quaternário Sykam e Acessórios. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993 . Justificativa: Bens destinados e Indispensáveis à execução e desenvolvimento do Projeto. Declaração de Dispensa em 05/11/2012 . RENAR JOAO BENDER . Coordenador do Projeto. . Ratificação em 05/11/2012 . ARIO ZIMMERMANN . Pró-reitor de Planejamento e Administração . Valor Global: R\$ 112.962,00 . CNPJ CONTRATADA : Estrangeiro SYKAM GMB H..

(SIDEC - 07/11/2012) 153114-15235-2012NE800001

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE

DE LICITAÇÃO Nº 73/2012 - UASG 153114 Nº Processo: 23078029434/12-91 . Objeto: Aquisição de materiais químicos e laboratoriais. Total de Itens Licitados: 00003 . Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso I da Lei nº 8.666 de 21/06/1993 . Justificativa: São produtos necessários para o funcionamento dos laboratórios. Declaração de Inexigibilidade em 18/10/2012 . VLADI-MIR PINHEIRO DO NASCIMENTO . Pró-reitor de Pós-graduação . Ratificação em 25/10/2012 . ARIO ZIMMERMANN . Pró Reitor de Planejamento e Administração . Valor Global: R\$ 5.396,00 . CNPJ CONTRATADA : 55.487.029/0001-31 GE HEALTH CARE LIFE SCIENCES DO BRASIL - COMERCIO DE PRODTOS E EQUI-PAMENTOS PARA.

(SIDEC - 07/11/2012) 153114-15235-2012NE800001

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 74/2012 - UASG 153114

Nº Processo: 23078031265/12-69 . Objeto: Sonda para medição. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso I da Lei nº 8.666 de 21/06/1993 . Justificativa: Bens destinados e indispensáveis à execução e desenvolvimento do Projeto. Declaração de Inexigibilidade em 01/11/2012 . DAVID MANUEL LELINHO DA MOTTA MARQUES . Coordenador do Projeto. . Ratificação em 05/11/2012 . ARIO ZIMMERMANN . Pró-reitor de Planejamento e Administração . Valor Global: R\$ 53.550,00 . CNPJ CONTRATADA : Estrangeiro YELLOW SP RINGS..

(SIDEC - 07/11/2012) 153114-15235-2012NE800001

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 75/2012 - UASG 153114

Nº Processo: 23078031266/12-21 . Objeto: Estação meteorológica. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso I da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Bens destinados e indispensáveis á execução e desenvolvimento do Projeto. Declaração de Inexigibilidade em 31/10/2012 . DAVID MANUEL LELINHO DA MOTTA MARQUES . Coordenador do Projeto. . Ratificação em 05/11/2012 . ARIO ZIMMERMANN . Pró-reitor de Planejamento e Administração . Valor Global: R\$ 25.074,00 . CNPJ CONTRATADA : Estrangeiro R.M. YOUN G COMPANY.

(SIDEC - 07/11/2012) 153114-15235-2012NE800001

AVISO DE ANULAÇÃO INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO N° 65/2012

Fica anulada a Inexigibilidade supracitada, referente ao processo N^{ϱ} 23078029434/12-91 .

ARIO ZIMMERMANN Pró-Reitor

(SIDEC - 07/11/2012) 153114-15235-2012NE800001



UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO DE JANEIRO

EXTRATO DE CONTRATO Nº 22/2012 - UASG 153152

Nº Processo: 23079009232201222. INEXIGIBILIDADE Nº 17/2012 Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO DE -JANEIRO. CNPJ Contratado: 49074412000165. Contratado: NEC LATIN AMERICA S.A. -Objeto: Contratação de empresa especializada para prestação de serviços de manutenção preventiva e corretiva com forprestação de serviços de mandenção preventiva e contenva com for-necimento de peças nos equipamentos que compõem a central te-lefônica tipo PABX - CPA digital, modelo NEC UNIVERGE SV8500 do HUCFF. Fundamento Legal: Art.25 da lei nº 8.666/93 . Vigência: 17/04/2012 a 31/05/2013. Valor Total: R\$164.040,00. Fonte: 153000000 - 2012NE800568. Data de Assinatura: 17/04/2012.

(SICON - 07/11/2012) 153152-15236-2012NE800614

EXTRATO DE CONTRATO Nº 30/2012 - UASG 153152

 N^{ϱ} Processo: 23079018231201250. DISPENSA N^{ϱ} 91/2012 Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO DE -JANEIRO. CNPJ Contratado: 07340605000170. Contratado : MEGA ENERGIA LO-CACAO E -ADMINISTRACAO DE BENS S/A. Objeto: Contratação de empresa especializada para locação de grupo gerador completo, capacidade mínima 300 KVA, 220 V a 127 V, silenciador manual, alimentação trifásica, 20 M de cabo por fase, propulsão por motor, alimentado por óleo diesel, arrefecimento a ar, incluindo a realização de carriera de resultanção transcripto de resultanção a resultanção por forecipira de f dos serviços de manutenção preventiva e corretiva, com fornecimento e aplicação de peças e materiais de consumo, sobressalentes e acessórios para atender aos elevadores do HUCFF. Fundamento Legal: Inciso IV do art. 24 da lei nº 8,666/93. Vigência: 13/06/2012 a 13/12/2012. Valor Total: R\$42.000,00. Fonte: 153000000 -2012NE800886. Data de Assinatura: 13/06/2012.

(SICON - 07/11/2012) 153152-15236-2012NE800614

EXTRATO DE CONVÊNIO

Proc. 23079.061012/2011-10.

Espécie: Convênio Geral de Cooperação Acadêmica e Intercâmbio Técnico, Científico e Cultural entre a Universidade Federal do Rio de Janeiro - UFRJ e a Universidade Nacional de General Sarmiento, na Argentina. Objeto: Constitui o objeto deste Convênio Geral o in-Argentina. Objeto: Constitut o objeto deste Convenio Geta o intercâmbio de pessoal docente, discente e técnico-administrativo; atividades de ensino, pesquisa e extensão. Data de assinatura: 02 de Outubro de 2012. Vigência: 05 (cinco) anos. Assinaram o Convênio: pela Universidade Federal do Rio de Janeiro, o Chefe do Gabinete do Reitor Prof. Marcelo Gerardin Poirot Land, pela Universidade Nacional de General Segminato. O Reitor Dr. Educado Picado Nacional de General Segminato. cional de General Sarmiento, o Reitor Dr. Eduardo Rinesi.

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 14/2012 - UASG 153152

Nº Processo: 23079031471201269 . Objeto: Aquisição de manguito material borracha aplicação compatível e outros. Total de Itens Licitados: 00004 . Edital: 08/11/2012 de 09h00 às 12h00 e de 13h às 16h00 . Endereço: Av. Brigadeiro Trompowsky S/n Ilha do Fundão Ilha do Fundão - RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 27/11/2012 às 10h00 site www.compras-

(SIDEC - 07/11/2012) 153152-15236-2012NE800614

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 15/2012 - UASG 153152

Nº Processo: 23079054006201105. Objeto: Parafuso pedicular poliaxial, em liga de titânio, com movimento axial, com sistema de travamento interno e rosca externa e outros. Total de Itens Licitados: 00009 . Edital: 08/11/2012 de 09h00 às 12h00 e de 13h às 16h00 . Endereço: Av. Brigadeiro Trompowsky S/n Ilha do Fundão Ilha do Fundão - RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 26/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> NELSON GERMANO PERUCHETTI Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 153152-15236-2012NE800614

CENTRO DE CIÊNCIAS DA SAÚDE INSTITUTO DE PUERICULTURA E PEDIATRIA MARTAGÃO GESTEIRA

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 1416/2012 - UASG 153150

Nº Processo: 23079049198201200 . Objeto: Substituição de com-N° Processo: 230/9049198201200 . Objeto: Substituição de compressor de central de ar condicionado Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Aquisição de serviço. Valor abaixo dos 10% indicados no artigo 23, inciso II, alínea A. Declaração de Dispensa em 18/10/2012 . MARCILIO LOURENCO DE ARAUIO . Assistente em Administração . Ratificação em 06/11/2012 . JOSE DA SULVA RODRIGUES. Chefe de Seção de Compres. Valor Global: SILVA RODRIGUES . Chefe da Seção de Compras . Valor Global: R\$ 3.700,00 . CNPJ CONTRATADA : 14.709.134/0001-90 ORDEP SER VICO E MANUTENCAO DE REFRIGERACAO LTDA -

CENTRO DE FILOSOFIA E CIÊNCIAS HUMANAS INSTITUTO DE FILOSOFIA E CIÊNCIAS SOCIAIS COLEGIADO DO PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM SOCIOLOGIA E ANTROPOLOGIA

EDITAL DE RETIFICAÇÃO Nº 268, DE 31 OUTUBRO 2012 PROCESSO DE SELEÇÃO AO MESTRADO DA TURMA 2013 DO PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM SOCIOLOGIA E ANTRIPOLOGIA/IFCS/UFRJ

O Colegiado do Programa de Pós-Graduação em Sociologia e Antropologia - PPGSA - do IFCS/UFRJ, no uso de sua atribuição fixada no artigo 7º da Regulamentação Geral da Pós-Graduação Stricto Sensu da UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO DE JANEIRO (Anexo à RESOLUÇÃO CEPG Nº 1 de dezembro de 2006) e artigo 12º, inciso I, da Regulamentação das Comissões de Pós-Graduação e Pesquisa da Pós-Graduação STRICTO SENSU e das Comissões Deliberativas dos Programas de Pós-Graduação da UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO DE JANEIRO (Anexo à RESOLUÇÃO CEPG Nº 2 de dezembro de 2006), torna público a retificação do Edital nº 126 publicado no DOU nº 125, página 65, seção 03, de 29/06/2012, de ingresso ao Mestrado do Programa de Pós-Graduação em Sociologia e Antropologia, para o ano de 2013. ciologia e Antropologia, para o ano de 2013.

BANCA DE SELEÇÃO

Onde se lê: Maria Barroso Hoffmann, leia-se: Maria Macedo

Claudia de Jesus Vianna, Denise Alves da Silva e Maria Lúcia Mitchell Barros

MARIA CELI RAMOS DA CRUZ SCALON Coordenadora do Programa de Pós-Graduação Em Sociologia e Antropologia

MARCO AURÉLIO SANTANA Diretor do Instituto

EDITAL DE RETIFICAÇÃO Nº 269, DE 31 OUTUBRO 2012 PROCESSO DE SELEÇÃO AO DOUTORADO DA TURMA 2013 DO PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM SOCIOLOGIA E ANTRIPOLOGIA

O Colegiado do Programa de Pós-Graduação em Sociologia e Antropologia - PPGSA - do IFCS/UFRJ, no uso de sua atribuição fixada no artigo 7º da Regulamentação Geral da Pós-Graduação Stricto Sensu da UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO DE JANEIRO (Añexo à RESOLUÇÃO CEPG Nº 1 de dezembro de 2006) e artigo 12º, inciso I, da Regulamentação das Comissões de Pós-Graduação e Pesquisa da Pós-Graduação STRICTO SENSU e das Comissões Deliberativas dos Programas de Pós-Graduação da UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO DE JANEIRO (Anexo à RESOLUÇÃO CEPG Nº 2 de dezembro de 2006). torna público a retificação do Edital nº 112 publicado no DOU nº 117, páginas 65/68, seção 03, de 19/06/2012, de ingresso ao Doutorado do Programa de Pós-Graduação em Sociologia e Antropologia, para o ano de 2013.

Incluir: Secretárias

Incluir: Secretárias Claudia de Jesus Vianna, Denise Alves da Silva e Maria Lúcia Mitchell Barros.

> MARIA CELI RAMOS DA CRUZ SCALON Coordenadora do Programa de Pós-Graduação Em Sociologia e Antropologia

> > MARCO AURÉLIO SANTANA

PRÓ-REITORIA DE GESTÃO E GOVERNANÇA EDITAL DE INTIMAÇÃO

A Pró-Reitora de Gestão e Governança vem através do presente comunicar à empresa RL COMPACTA COMÉRCIO E SERVIÇOS LTDA., domiciliada em endereço incerto e não sabido, nos termos do artigo 26, § 4º da Lei 9.784/99, a abertura do processo administrativo nº 23079.049691/2012-85 para apuração de irregularidades na execução do contrato administrativo nº 08/2012.

A reclamação pauta-se em livros não entregues a esta IFES, sendo 15 (quinze) títulos, totalizando 53 (cinquenta e três) exemplares faltosos, e a entrega parcial de 02 (dois) títulos, totalizando 02 (dois) exemplares faltosos, dentro do prazo estabelecido em contrato.

Assim sendo, em homenagem aos princípios do contraditório e da ampla defesa, é facultada a apresentação de defesa prévia acerca dos fatos narrados, no prazo de 05 (cinco) dias úteis a contar da publicação deste aviso, nos moldes do estabelecido no Art. 87 da Lei 8.666/93.

Outrossim, cumpre salientar que caso seia configurada even-

Outrossim, cumpre salientar que caso seja configurada eventual inexecução contratual à contratada poderá ser aplicada sanções administrativas, nos moldes do estabelecido na cláusula oitava do termo de contrato.

Por fim, informo que o processo administrativo em questão encontra-se com vista franqueada e disponível para consulta e que é facultada a apresentação de todas as provas admitidas em direito relacionadas com o assunto tratado.

ARACÉLI CRISTINA DE S. FERREIRA

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 24/2012

Comunicamos a quem possa interessar o resultado de julgamento do Pregão Eletrônico 24/2012. Sagrou-se vencedora a empresa A.M.SCHMIDT - ME.

ARACELI CRISTINA DE SOUSA FERREIRA Pro-Reitora

(SIDEC - 07/11/2012) 153150-15263-2012NE800063 (SIDEC - 07/11/2012) 153115-15236-2012NE800134

UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DA AMAZÔNIA

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2012 - UASG 153034

Número do Contrato: 8/2010. Nº Processo: 23084008084201294. DISPENSA Nº 2292/2010 Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DA -AMAZONIA. CNPJ Contratado: 02449992011107. Contratado: VIVO S.A. -Objeto: Alterar a cláusula sexta: Da vi-gência, do Contrato nº08/2010, fica prorrogado por mais um (1) ano, contados a partir de 02/07/2012 a 01/07/2013. Fundamento Legal: com base no Paragrafo 1º do art. 65 da Lei 8.666/93. Vigência: 02/07/2012 a 01/07/2013. Valor Total: R\$3.835,20. Fonte: 112000000 - 2012NE801259. Data de Assinatura: 02/07/2012.

(SICON - 07/11/2012)

UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL **DE PERNAMBUCO**

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 413/2012 - UASG 153165

Nº Processo: 23082.018135/2012 . Objeto: Aquisição de material de consumo. Total de Itens Licitados: 00002 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Aquisição pertinente ao dispositivo indicado no fundamento legal. claração de Dispensa em 25/10/2012 . JOSE CARLOS BATISTA DUBEUX JUNIOR . Pró-reitor de Pesquisa e Pós-graduação . Ra-tificação em 25/10/2012 . MARIA JOSE DE SENA . Reitora . Valor tificação em 25/10/2012 . MARIA JOSE DE SENA . Reitora . Valor Global: R\$ 6.300,00 . CNPJ CONTRATADA : 11.909.227/0002-51 PROMEGA B IOTECNOLOGIA DO BRASIL LTDA..

(SIDEC - 07/11/2012) 153165-15239-2012NE800065

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 414/2012 - UASG 153165

Nº Processo: 23082.018016/2012 . Objeto: Aquisição de material de consumo. Total de Itens Licitados: 00015 . Fundamento Legal: Art. 24º, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993 . Justificativa: Aquisição pertinente ao dispositivo indicado no fundamento legal. Declaração de Dispensa em 16/10/2012 . JOSE CARLOS RATISTA sição pertinente ao dispositivo indicado no fundamento legal. De-claração de Dispensa em 16/10/2012 . JOSE CARLOS BATISTA DUBEUX JUNIOR . Pró-reitor de Pesquisa e Pós-graduação . Ra-tificação em 16/10/2012 . MARIA JOSE DE SENA . Reitora . Valor Global: R\$ 11.199,12 . CNPJ CONTRATADA : 06.814.684/0001-41 LOGNET CO MERCIO E TECNOLOGIA LTDA - ME.

(SIDEC - 07/11/2012) 153165-15239-2012NE800065

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 415/2012 - UASG 153165

Nº Processo: 23082.018394/2012 . Objeto: Aquisição de material de consumo. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. consumo. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXI da Lei n° 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Aquisição pertinente ao dispositivo indicado no fundamento legal. Declaração de Dispensa em 23/10/2012 . JOSE CARLOS BATISTA DUBEUX JUNIOR . Pró-reitor de Pesquisa e Pós-graduação . Ratificação em 23/10/2012 . MARIA JOSE DE SENA . Reitora . Valor Global: R\$ 5.750,00 . CNPJ CONTRATADA : 02.412.330/0001-10 PROPLANTA AGRO COMERCIAL LTDA.

(SIDEC - 07/11/2012) 153165-15239-2012NE800065

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 416/2012 - UASG 153165

Nº Processo: 23082.018393/2012 . Objeto: Aquisição de material de consumo. Total de Itens Licitados: 00002 . Fundamento Legal: Art. 24º, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993 . Justificativa: Aquisição pertinente ao dispositivo indicado no fundamento legal. Declaração de Dispensa em 23/10/2012 . JOSE CARLOS BATISTA DUBEUX JUNIOR . Pró-reitor de Pesquisa e Pós-graduação . Ra-tificação em 23/10/2012 . MARIA JOSE DE SENA . Reitora . Valor Global: R\$ 3.153,47 . CNPJ CONTRATADA : 08.223.639/0001-48 PLANTIO A GRICOLA LTDA - EPP.

(SIDEC - 07/11/2012) 153165-15239-2012NE800065

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

EXTRATO DO TERCEIRO TERMO ADITIVO AO CONTRATO firmado entre a UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DE PER-NAMBUCO e o(a) Professor(a) Temporário (a) NATERCIA MARIA MIRANDA BEZERRA, em 07.06.2011. ESPECIE: Magistério Suodisposto no art. 4°, § 3° da Lei n° 9.849, de 26.10.99, publicada no DOU de 27.10.99, que alterou a redação de dispositivos da Lei n° 8.745, de 09.12.93, c/c o art. 74 da Medida Provisória n° 2.150-39, de 31.05.2001, DOU de 01.06.2001, que deu nova redação ao art. 4° da fedida Lei n° 8.745 (2) de 26.10.99, publicada Provisória n° 2.150-39, de 31.05.2001, DOU de 01.06.2001, que deu nova redação ao art. 4° da fedida Provisória n° 2.150-39, de 31.05.2001, DOU de 01.06.2001, que deu nova redação ao art. 4° da fedida Provisória n° 2.150-301, publicada por constante nº 2.150-301, publicada por consta referida Lei nº 8.745/93, devendo viger até 18.05.2013. RECURSOS FINANCEIROS: Dotação do Tesouro Nacional. (Processo UFRPE nº 23082.016176/2012-68)

TERCEIRO TERMO ADITIVO AO CONTRATO firmado entre a UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DE PERNAMBUCO e o(a) Professor(a) Temporário (a) TACIANA LEITE DE ANDRADE LI-MA, em 05.05.2011. ESPECIE: Magistério Superior, OBJETO: resolve prorrogar a vigência do contrato, conforme o disposto no art. 4°,

§ 3º da Lei nº 9.849, de 26.10.99, publicada no DOU de 27.10.99, que alterou a redação de dispositivos da Lei nº 8.745, de 09.12.93, c/c o art. 74 da Medida Provisória nº 2.150-39, de 31.05.2001, DOU de 01.06.2001, que deu nova redação ao art. 4º da referida Lei nº 8.745/93, devendo viger até 11.05.2013. RECURSOS FINANCEI-ROS: Dotação do Tesouro Nacional. (Processo UFRPE nº ROS: Dotação do T 23082.016803/2012-61)

Nº 216, quinta-feira, 8 de novembro de 2012

PRIMEIRO TERMO ADITIVO AO CONTRATO firmado entre a UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DE PERNAMBUCO e o(a) Professor(a) Temporário (a) GILCE CLEANA BRANDÃO ZAR-ZAR, em 03.04.2012. ESPECIE: Magistério Superior, OBJETO: resolve prorrogar a vigência do contrato, conforme o disposto no art. 4°, § 3° da Lei n° 9.849, de 26.10.99, publicada no DOU de 27.10.99, que alterou a redação de dispositivos da Lei nº 8.745, de 09.12.93, c/c o art. 74 da Medida Provisória nº 2.150-39, de 31.05.2001, DOU de 01.06.2001, que deu nova redação ao art. 4º da referida Lei nº 8.745/93, devendo viger até 19.04.2013. RECURSOS FINANCEIROS: Dotação do Tesouro Nacional. (Processo UFRPE nº 23082.016095/2012-68)

PRIMEIRO TERMO ADITIVO AO CONTRATO firmado entre a UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DE PERNAMBUCO e o(a) Professor(a) Temporário (a) ROSILDA BENICIO DE SOUZA, em 03.04.2012. ESPECIE: Magistério Superior, OBJETO: resolve prorrogar a vigência do contrato, conforme o disposto no art. 4°, § 3° da Lei n° 9.849, de 26.10.99, publicada no DOU de 27.10.99, que alterou Lei II 9.849, de 20.10.99, publicada no DOU de 27.10.99, que alterou a redação de dispositivos da Lei nº 8.745, de 09.12.93, c/c o art. 74 da Medida Provisória nº 2.150-39, de 31.05.2001, DOU de 01.06.2001, que deu nova redação ao art. 4º da referida Lei nº 8.745/93, devendo viger até 15.04.2013. RECURSOS FINANCEIROS: Dotação do Tesouro Nacional. (Processo UFRPE nº 23082.016094/2012-13)

PRIMEIRO TERMO ADITIVO AO CONTRATO firmado entre a UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DE PERNAMBUCO e o(a) Professor(a) Temporário (a) HELIO RODRIGUES DE OLIVEIRA, em 03.04.2012. ESPECIE: Magistério Superior, OBJETO: resolve prorrogar a vigência do contrato, conforme o disposto no art. 4°, § 3° da Lei n° 9.849, de 26.10.99, publicada no DOU de 27.10.99, que alterou a redação de dispositivos da Lei n° 8.745, de 09.12.93, c/c o art. 74 da Medida Provisória nº 2.150-39, de 31.05.2001, DOU de 01.06.2001, que deu nova redação ao art. 4º da referida Lei nº 8.745/93, devendo viger até 19.04.2013. RECURSOS FINANCEI-ROS: Dotação do Tesouro Nacional. (Processo UFRPE nº 23082.016096/2012-11)

PRIMEIRO TERMO ADITIVO AO CONTRATO firmado entre a UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DE PERNAMBUCO e o(a) Professor(a) Temporário (a) FABIO MONTEIRO DE REZENDE, em 02.05.2012. ESPECIE: Magistério Superior, OBJETO: resolve prorrogar a vigência do contrato, conforme o disposto no art. 4°, § 3° da

Lei nº 9.849, de 26.10.99, publicada no DOU de 27.10.99, que alterou da redação de dispositivos da Lei nº 8.745, de 09.12.93, c/c o art. 74 da Medida Provisória nº 2.150-39, de 31.05.2001, DOU de 01.06.2001, que deu nova redação ao art. 4º da referida Lei nº 8.745/93, devendo viger até 13.05.2013. RECURSOS FINANCEIROS: Dotação do Tesouro Nacional. (Processo UFRPE nº ROS: Dotação do T 23082.015010/2012-24)

PRIMEIRO TERMO ADITIVO AO CONTRATO firmado entre a UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DE PERNAMBUCO e o(a) Professor(a) Temporário (a) RAPHAEL JOSE D'CASTRO, em 03.04.2012. ESPECIE: Magistério Superior, OBJETO: resolve pror rogar a vigência do contrato, conforme o disposto no art. 4°, § 3° da Lei n° 9.849, de 26.10.99, publicada no DOU de 27.10.99, que alterou de dispositivos da Lei nº 8.745, de 09.12.93, ç/c o art. 74 da Medida Provisória nº 2.150-39, de 31.05.2001, DOU de 01.06.2001, que deu nova redação ao art. 4º da referida Lei nº 8.745/93, devendo viger até 24.04.2013. RECURSOS FINANCEI-ROS: Dotação do Tesouro Nacional. (Processo UFRPE nº 22022 0.12.00) 23082.016098/2012-00)

PRIMEIRO TERMO ADITIVO AO CONTRATO firmado entre a UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DE PERNAMBUCO e o(a) Professor(a) Temporário (a) MARCELO LUIZ MONTEIRO MARINHO, em 07.05.2012. ESPECIE: Magistério Superior, OBJETO: resolve prorrogar a vigência do contrato, conforme o disposto no art. 4°, § 3° da Lei n° 9.849, de 26.10.99, publicada no DOU de 27.10.99, que alterou a redação de dispositivos da Lei nº 8.745, de 09.12.93, c/c o art. 74 da Medida Provisória nº 2.150-39, de 31.05.2001, DOU de 01.06.2001, que deu nova redação ao art. 4º da referida Lei nº 8.745/93, devendo viger até 15.05.2013. RECURSOS FINANCEIROS: Dotação do Tesouro Nacional. (Processo UFRPE nº

PRIMEIRO TERMO ADITIVO AO CONTRATO firmado entre a UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DE PERNAMBUCO e o(a) Professor(a) Temporário (a) JEINE EMANUELE SANTOS DA SIL-VA, em 10.04.2012. ESPECIE: Magistério Superior, OBJETO: resolve prorrogar a vigência do contrato, conforme o disposto no art. 4°, § 3° da Lei n° 9.849, de 26.10.99, publicada no DOU de 27.10.99, que alterou a redação de dispositivos da Lei n° 8.745, de 09.12.93, c/c que atterou a redação de dispositivos da Lei II 8.743, de 09.12.93, CC o art. 74 da Medida Provisória nº 2.150-39, de 31.05.2001, DOU de 01.06.2001, que deu nova redação ao art. 4º da referida Lei nº 8.745/93, devendo viger até 17.04.2013. RECURSOS FINANCEI-ROS: Dotação do Tesouro Nacional. (Processo UFRPE nº 23082.017201/2012-21)

PRIMEIRO TERMO ADITIVO AO CONTRATO firmado entre a UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DE PERNAMBUCO e o(a) Professor(a) Temporário (a) JACINEIDE GABRIEL ARCANJO, em 10.04.2012. ESPECIE: Magistério Superior, OBJETO: resolve prorrogar a vigência do contrato, conforme o disposto no art. 4°, § 3° da

Lei nº 9.849, de 26.10.99, publicada no DOU de 27.10.99, que alterou a redação de dispositivos da Lei nº 8.745, de 09.12.93, c/c o art. 74 da Medida Provisória nº 2.150-39, de 31.05.2001, DOU de 01.06.2001, que deu nova redação ao art. 4º da referida Lei nº 8.745/93, devendo viger até 22.04.2013. RECURSOS FINANCEI-ROS: Dotação do Tesouro Nacional. (Processo UFRPE nº 23082.017180/2012-43)

SEGUNDO TERMO ADITIVO AO CONTRATO firmado entre a UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DE PERNAMBUCO e o(a) Professor(a) Temporário (a) ANDREA CHRISTIANNE GOMES BARRETTO, em 17.10.2011. ESPECIE: Magistério Superior, OB-JETO: resolve prorrogar a vigência do contrato, conforme o disposto no art. 4°, § 3° da Lei n° 9.849, de 26.10.99, publicada no DOU de 27.10.99, que alterou a redação de dispositivos da Lei nº 8.745, de 09.12.93, c/c o art. 74 da Medida Provisória nº 2.150-39, de 31.05.2001, DOU de 01.06.2001, que deu nova redação ao art. 4º da referida Lei nº 8.745/93, devendo viger até 25.04.2013. RECURSOS FINANCEIROS: Dotação do Tesouro Nacional. (Processo UFRPE nº 23082.016849/2012-80)

UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO RIO DE JANEIRO

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 208/2012 - UASG 153166

Nº Processo: 23083003874201293 . Objeto: Aquisição de material químicos Total de Itens Licitados: 00022 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: É dispensável licitação para aquisição de bens e serviços destinados à pesquisas científicas e tecnológicas Declaração de Dispensa em 06/11/2012 . WILLIAM LOPES DA SILVA . Diretor da Divisão de Material . Ratificação em 06/11/2012 . ANA MARIA DANTAS SOARES . Vice Reitora . Valor Global: R\$ 17.050,28 . CNPJ CON-TRATADA: 07.358.914/0001-78 CEQUIMICA LTDA - EPP. . Valor: R\$ 4.687,18 . CNPJ CONTRATADA : 07.491.018/0001-82 NUTRI-PLAC E COMERCIAL LTDA - ME. . Valor: R\$ 3.720,10 . CNPJ CONTRATADA: 12.538.002/0001-18 ERMEX COM ERCIAL LT-DA - ME. . Valor: R\$ 2.497,40 . CNPJ CONTRATADA : 29.976.032/0001-09 VETEC QUI MICA FINA LTDA. . Valor: R\$ 1.945,60 . CNPJ CONTRATADA : 68.337.658/0001-27 SIGMA-ALD RICH BRASIL LTDA. . Valor: R\$ 4.200,00

(SIDEC - 07/11/2012) 153166-15240-2012NE800012

EDITAL Nº 102, DE 5 DE NOVEMBRO DE 2012

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO RIO DE JANEIRO, no uso de suas atribuições estatutárias e regimentais, tendo em vista o disposto no Art. 37, inciso II, da Constituição Federal, na Lei 7.596 de 10 de abril de 1987, Decreto nº 6.944 de 21/08/2009 e Decreto 7.485 de 18 de maio de 2011, torna público que estarão abertas as inscrições para Concurso Público de Provas e Títulos para ingresso na Carreira do Magistério Superior, conforme disposições deste Edital.

1. DISPOSIÇÕES PRELIMINARES

- 1. DISPOSIÇÕES FRELIMINARES

 1.1 As vagas indicadas abaixo são destinadas para o campus da UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO RIO DE JANEIRO situado em SEROPÉDICA.

 1.2. A área do concurso, a classe inicial, o número de vagas, a remuneração mensal e a formação exigida são estabelecidos a seguir, nos quadros abaixo.

Quadro I

		Campus SEROPÉDICA				
REGIME	REGIME DE TRABALHO - 40 (QUARENTA) HORAS SEMANAIS COM DEDICAÇÃO EXCLUSIVA					
N° PROCESSO	INSTITUTO/	ÁREA/DISCIPLINA	CLASSE	N° DE VAGAS	Decreto	
	DEPARTAMENTO					
23083.005122/2012-67	VETERINÁRIA/	Propedêutica Clínica	ADJUNTO	01	7485	
	MEDICINA E CIRURGIA	_				
	VETERINÁRIA					

Quadro II - Área de Concentração e Perfil do Candidato (Formação Exigida)

ÁREA/CONCENTRAÇÃO	FORMAÇÃO EXIGIDA
*	Graduação em Medicina Veterinária, pós-graduação em nível de Doutorado em Me- dicina Veterinária ou áreas afins; experiência comprovada em semiologia, prope- dêuticas e clínica médica veterinária.

Quadro III - Remuneração mensal

CLASSE/CARGA HORÁRIA	V.B. R\$	R.T. R\$	TOTAL R\$
ADJUNTO/DE	3.553,46	4073,56	7.627,02

V.B. - Vencimento Básico

R.T. Retribuição por Titulação

- 1.3 Os candidatos aprovados serão nomeados sob o Regime Jurídico Único dos Servidores Públicos Civis da União, das Autarquias e das Fundações Públicas, previsto na Lei nº 8.112, de 1/1/12/1990, com as alterações introduzidas pela Lei nº 9.527, de 10/12/1997 e vinculados ao Plano Único de Classificação e Retribuição de Cargos e Empregos, de que trata a Lei nº 7.596, de 10/04/1987, o Decreto nº 94.664, de 23/07/1987 e a Lei nº 11.784, de 22/09/2008.

 1.4 - O Professor submetido ao regime de trabalho de Dedicação Exclusiva fica obrigado a
- prestar 40 horas semanais de trabalho em dois turnos diários completos, bem como impedido de exercer outra atividade remunerada pública ou privada.

- 1.5 Os turnos na UFRRJ são: matutino, vespertino e noturno. As atividades serão desenvolvidas no horário de maior conveniência da unidade de ensino, sem direito de opção pelo candidato
- 1.6 A Unidade Acadêmica definirá os turnos de atividades dos docentes na UFRRJ e esta definição poderá ser alterada a qualquer momento em que vigorar o vínculo entre o candidato nomeado e a UFRRJ, considerando-se a conveniência desta última.
- 1.7 O local de atuação especificado no Quadro I poderá ser alterado, em caráter temporário ou definitivo, considerado o interesse da UFRRJ, aprovado pelo Conselho Departamental da Unidade
 - 1.8 São atribuições do Professor da Carreira do Magistério Superior:
- 1.8-1 Sao atribuções do Professor da Carteria do Magisterio Superior:

 1.8.1 Atividades pertinentes à pesquisa, ensino e extensão que, indissociáveis, visem à aprendizagem, à produção do conhecimento, à ampliação e transmissão do saber e da cultura;

 1.8.2 Atividades inerentes ao exercício de direção, assessoramento, chefia, coordenação e assistência na própria instituição, além de outras previstas na legislação vigente.

- 2. DA INSCRIÇÃO
 2.1 Antes de efetuar a inscrição, o candidato deverá certificar-se de que preenche todos os requisitos exigidos para a investidura no cargo ao qual pretende concorrer, observadas, sobretudo, a
- titulação e demais exigências acadêmicas constantes do Perfil aprovado pelo CEPE.

 2.2 A inscrição do candidato implicará no conhecimento e na total aceitação das normas e condições estabelecidas neste Edital e seus Anexos, na Deliberação CEPE/UFRRJ nº 127 de 08 de maio de 2009, revista com base no Decreto 6.944, de 21 de agosto de 2009, e todas as modificações subsequentes, em relação às quais não poderá alegar desconhecimento. Todas as informações disponíveis no site www.ufrrj.br/concursos referentes a este concurso, tais como programas, datas e procedimentos de regiseros. de realização das provas, Deliberações do CEPE, etc, constituem normas que passam a integrar o presente Edital, na forma de anexos.
- 2.3 As inscrições estarão abertas no período de 12/11/2012 a 11/12/2012, podendo ser prorrogadas, a critério da Administração Superior da UFRRJ, e deverão ser efetuadas exclusivamente via INTERNET, da seguinte forma:
- a) o candidato deverá acessar o endereço eletrônico www.ufrrj.br/concursos, no período compreendido entre 10h do dia 12 de novembro de 2012 até às 15h do dia 11 de dezembro de 2012, considerando-se o horário oficial de Brasília/DF, assim como seguir as instruções ali contidas;
- b) gerar e imprimir a Guia de Recolhimento da União (GRU), que estará disponível após o preenchimento e envio do requerimento de inscrição, efetuando, exclusivamente em agências do Banco do Brasil, o seu pagamento em espécie ou por meio de qualquer serviço de pagamento via Internet. A GRU, a ser utilizada para efetuar o pagamento da taxa de inscrição, deve ser correspondente ao requerimento de inscrição enviado. § 10 - O candidato deve guardar em seu poder o recibo/comprovante de pagamento da taxa de
- § 2° Em hipótese alguma o valor da taxa de inscrição será devolvido.
 2.4. Não será permitida a transferência do valor pago como taxa de inscrição para outra pessoa, assim como a transferência da inscrição para pessoa diferente daquela que a realizou.
- 2.5 O pagamento da taxa de inscrição deverá ser efetuado, obrigatoriamente, até o dia 11 de dezembro de 2012.
- 2.6. Somente serão consideradas as inscrições cujo pagamento seja realizado até o dia 11 de dezembro de 2012.

2.7 A inscrição somente será validada após a confirmação do pagamento da taxa de inscrição pela rede bancária

ISSN 1677-7069

Parágrafo Único. A UFRRJ não se responsabiliza por pedidos de inscrição não recebidos por motivos de ordem técnica (falhas na transferência de dados, falhas ou congestionamento das linhas de comunicação).

- 2.8 Serão de inteira responsabilidade do candidato as informações prestadas no requerimento de inscrição, bem como o pagamento da taxa de inscrição em observância às normas e condições es-
- tabelecidas neste edital, sobre as quais não poderá alegar desconhecimento.

 2.9 O candidato portador de necessidades especiais que precisar de qualquer tipo de condição especial para realização das provas deverá requerê-lo, por escrito, no ato da inscrição, indicando, claramente, quais os recursos especiais necessários.
- 2.10 Os dados cadastrais informados no ato da inscrição serão de responsabilidade exclusiva do candidato, que assume total responsabilidade pelas informações prestadas por seu procurador, inclusive pela veracidade das mesmas, arcando com as conseqüências de eventuais erros, dispondo a UFRRJ do direito de excluir do processo seletivo aquele que fornecer dados falsos ou inexatos, ou que contrariem as exigências contidas neste Edital.
 - 2.11 É vedada a inscrição condicional e/ou extemporânea.
 - 2.12 Taxa de inscrição
 - 2.12.1

Professor Adjunto - DE

Valor: R\$ 190,00 (cento e noventa reais)

- 2.12.2 Haverá isenção da taxa de inscrição, nos termos do Decreto nº 6.593/2008 c/c Decreto 6.135/2007
- 2.12.3 As inscrições para solicitação da isenção da taxa de inscrição deverão ser efetuadas por meio de formulário que estará disponível no endereço eletrônico www.ufrrj.br/concursos, e seguir as instruções ali contidas
- 2.12.4 O período para requerimento da isenção da Taxa de Inscrição será de 19 de novembro de 2012 a 23 de novembro de 2012.
- 2.12.5 Os pedidos de isenção deverão ser encaminhados por SEDEX, dentro do prazo estabelecido neste edital, ou seja, de 19 de novembro de 2012 a 23 de novembro de 2012, para o seguinte

Na frente do envelope, deverão constar, em letra de forma, os seguintes dados:

DESTINATÁRIO: UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO RIO DE JANEIRO DEPARTAMENTO DE PESSOAL/Coordenação de Adm rilhão Central, SALA 15 Seropédica - RJ - CEP. 23.890-000

No verso:

NOME DO REMETENTE: (ENDEREÇO COMPLETO DO REMETENTE COM CEP) ASSUNTO: SOLICITAÇÃO DE ISENÇÃO DE TAXA DE INSCRIÇÃO (E INFORMAR O Nº DO EDITAL

- 2.13 É de inteira responsabilidade do candidato acompanhar, atentamente, todas as etapas referentes ao concurso, das quais não poderá alegar desconhecimento.
 3. DA DOCUMENTAÇÃO
- A documentação do candidato deverá ser entregue diretamente à Comissão Examinadora, no primeiro dia de realização das provas, de acordo com o calendário divulgado no endereço eletrônico www.ufrrj.br/concursos.
- 3.1 O candidato deverá entregar à Comissão Examinadora um envelope lacrado e identificado (nome, área do concurso), contendo:
- 1 Cópia autenticada do documento de Identidade; no caso de candidato estrangeiro é obrigatória a apresentação de passaporte atualizado, com visto de permanência em território nacional que permita o exercício de atividade laborativa no Brasil, sem o qual não será aceita a sua inscrição. Não será permitido protocolo.
- 2 Cópia Autenticada do Diploma de Graduação em curso superior de duração plena, reconhecido pelo Ministério da Educação, devidamente registrado;
 - Cópia Autenticada do Histórico da Graduação;
- 4 Cópia Autenticada do comprovante de titulação em nível de Doutorado (quando o concurso for para Prof. Adjunto).
- 5 Cópia Autenticada do Histórico do Doutorado (quando o concurso for para Prof. Adjunto).
- 6 Cópia Autenticada do comprovante de titulação em nível de Mestrado (quando o concurso for para Prof. Assistente).
- 7 Cópia Autenticada do Histórico do Mestrado (quando o concurso for para Prof. Assistente).
- 3.1.1. Em caso de diplomas de instituições estrangeiras, o mesmo deverá vir acompanhado de tradução feita por tradutor juramentado e revalidado por instituição credenciada para tal, conforme a legislação em vigor.
- 3.2 Além dos documentos acima, o envelope lacrado deverá conter:
 1. Curriculum Vitae atualizado, apresentado na Plataforma Lattes (modelo CNPq), em 05 (cinco) vias, sendo 01 (uma) delas acompanhada de cópia dos documentos comprobatórios dos títulos e atividades nele relacionados, os quais não necessitam de autenticação
- 2. Plano de Trabalho, de acordo com as exigências de cada Unidade de Ensino, disponível no site www.ufrri.br/concursos.
- 3. Memorial, com no máximo três páginas, no qual o candidato deverá descrever sua experiência em ensino, pesquisa e extensão, destacando o que julgar mais relevante para a área do
- 3.3 A documentação comprobatória, obtida em curso não credenciado ou realizado no Exterior, deverá estar devidamente revalidada.
- 3.4 Os documentos comprobatórios que estiverem em língua estrangeira deverão estar acompanhados de tradução juramentada em língua portuguesa.
- 3.5 Não serão aceitos documentos comprobatórios do Curriculum Vitae que não estejam no envelope lacrado.

Parágrafo Único Em atendimento à legislação em vigor, quando o candidato ainda não possuir Diploma referente à sua titulação de Mestrado ou Doutorado serão aceitos documentos fornecidos pelo Setor/Órgão específico da Instituição de Ensino em que o curso foi realizado, nos quais esteja explicitado que o candidato concluiu o curso, constando a data da defesa da Dissertação e/ou Tese, com a respectiva aprovação, ou um atestado de que as exigências para a titulação foram cumpridas, faltando apenas a defesa de Dissertação e/ou Tese, com a previsão de data para a realização da mesma. Qualquer um desses documentos deve ser apresentado com firma reconhecida em cartório. Em caso de aprovação no concurso e de chamada para ocupar a vaga o candidato deverá apresentar o(s) Diploma(s) devidamente registrado(s) e cópia(s) autenticada(s) do(s) mesmo(s).

- 4. DO CONCURSO
- 4.1 O concurso será realizado para área de conhecimento ou conjunto de disciplinas da mesma
- 4.2 O programa da área de concentração objeto do concurso encontra-se disponível no site www.ufrri.br/concursos.
 - 4.3 As etapas que deverão constar dos concursos são as seguintes:
 - a) Prova escrita e/ou prática (eliminatória);
 - b) Prova didática (eliminatória);
 - c) Prova de títulos (classificatória);
 - d) Plano de Trabalho (classificatória).
- 4.4. As provas deverão ser avaliadas, de acordo com o prescrito pela Deliberação 127/CE-PE/2009, e na seguinte ordem:
 - a) 1ª fase Prova Escrita e/ou Prova Prática;
 - b) 2ª fase Análise do Perfil de acordo com as exigências deste Edital;
 - c) 3ª fase Prova Didática;
 - d) 4ª fase Prova de Títulos e Plano de Trabalho.
- 4.4.1. Só passará para a segunda fase do concurso o candidato que alcançar média igual ou superior a 70 (setenta) na Prova Escrita e/ou Prática.
- 4.4.2. Só passará para a terceira fase do concurso o candidato cujo perfil estiver de acordo com as exigências contidas no presente Edital e não for eliminado.
- 4.4.3. Só passará para a quarta fase do concurso o candidato que alcançar média igual ou superior 70 (setenta) na Prova Didática.
- 4.5. Cada membro da Comissão Examinadora atribuirá graus de 0 (zero) a 100 (cem) em cada prova e ao plano de trabalho, sendo a nota final de cada avaliação a média aritmética das notas atribuídas pelos cinco examinadores, exceto a prova de títulos cuja nota será resultante da aplicação dos critérios estabelecidos no artigo 14 da Deliberação 127/CEPE/2009.
- 4.6. A nota final de cada candidato no concurso será o somatório das médias finais de cada uma das três avaliações, quais sejam: Prova Escrita (incluída a média relativa ao somatório da Prova Prática, quando couber, conforme art. 12 e seu parágrafo único), Prova Didática e Plano de Trabalho, somada ao resultado da Prova de Títulos. (Artigo 18 da Deliberação 127/CEPE/2009).
- 4.7 Serão escolhidos para provimento da(s) vaga(s), pela ordem de classificação, os candidatos que obtiverem as notas finais mais altas na lista de classificação prevista no artigo 19 da Deliberação acima citada
- 4.7.1. Ocorrendo empate, na classificação final, terá preferência, sucessivamente, o candidato que:
 - a) Obtiver maior pontuação no julgamento de títulos;
 - b) Obtiver maior pontuação na prova escrita e/ou prática;
 - c) Obtiver maior pontuação na prova didática;
 - d) Obtiver maior pontuação no plano de trabalho.
- 4.7.2. Persistindo o empate será dada prioridade para o candidato que já exerça a função de magistério superior, médio ou fundamental há mais tempo, nessa ordem.
 - 5. DO RECURSO
- 5.1. Os recursos somente serão admitidos em caso de inobservância de disposições legais ou regimentais, hipótese esta em que caberá recurso de nulidade ao Reitor.
- 5.2. O recurso deverá ser interposto no prazo improrrogável de oito dias corridos, contados da data de divulgação do resultado divulgado pela Comissão Examinadora na sessão pública prevista no Art. 17, da Deliberação 127/CEPE/2009, e será decidido no prazo máximo de dezesseis dias
- 5.3. Da decisão do Reitor caberá recurso hierárquico, sem efeito suspensivo, ao Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão.
 - 6. DA HOMOLOGAÇÃO DO RESULTADO
- 6.1 O resultado final do concurso será homologado mediante publicação no Diário Oficial da
- União 6.2 Não será fornecido ao candidato qualquer documento comprobatório de classificação no processo seletivo, valendo, para esse fim, a homologação publicada no Diário Oficial da União.
- 6.3 A classificação no concurso não assegura ao candidato o direito de ingresso automático aos quadros da Universidade, mas apenas a expectativa de direito à nomeação, seguindo a rigorosa ordem classificatória, observando as disposições legais pertinentes, o interesse e a conveniência da UFRRJ.

 7. DO PRAZO DE VALIDADE DO CONCURSO
- 7.1 O prazo de validade do concurso será de 01 (um) ano, contado a partir da data de publicação do edital de homologação do resultado, no Diário Oficial da União, podendo ser prorrogado por igual período a critério da Administração Superior.
 - 8. DA NOMEAÇÃO E POSSE
- 8.1 O candidato aprovado será nomeado no cargo para o qual foi habilitado, na Classe e Padrão iniciais da respectiva categoria funcional, mediante Portaria expedida pela Reitoria da UFRRJ, publicada no Diário Oficial da União.
- 8.2 Em caso de o candidato exercer atividade remunerada, no ato da posse, deverá comprovar seu desligamento do cargo, exonerando-se ou apresentando o ato de vacância, no caso de servidor público, ou rescindindo o contrato, no caso de ser regido pela CLT.
- 8.3 Além dos requisitos já estabelecidos neste Edital, o candidato nomeado deverá atender ao que segue para ser empossado no cargo.
 - 8.3.1 Apresentar documentação conforme Anexo I deste edital.
 - 8.3.2 Estar quite com as obrigações militares, para candidatos do sexo masculino.
 - 8.3.3 Estar quite com os cofres públicos.
- 8.3.4 Não ter sido demitido do Serviço Público Federal, enquanto ocupante de cargo efetivo ou em comissão, nos últimos 05 (cinco) anos, contados da data da publicação do ato penalizador, decorrente das seguintes infrações:
 - a) valer-se do cargo para lograr proveito pessoal ou de outrem;
 - b) praticar advocacia junto a repartições públicas
- 8.4 Não ter sido demitido do Serviço Público Federal ou destituído de cargo em comissão nas seguintes hipóteses:
 - a) prática de crime contra a administração pública;
 - b) improbidade administrativa;
 - c) aplicação irregular de dinheiro público;
 - d) lesão aos cofres públicos e dilapidação do patrimônio nacional;
 - e) corrupção.
- 8.5 Somente poderá ser empossado o candidato aprovado que for julgado apto, física e mentalmente, pela Junta Médica da UFRRJ para o exercício do cargo.
- 8.6 O candidato nomeado será convocado para a posse, que deverá ocorrer no prazo improrrogável de 30 (trinta) dias, contados da publicação do ato de sua nomeação no Diário Oficial da
- 8.7 O candidato nomeado que não tomar posse no prazo estipulado terá o seu ato de nomeação tornado sem efeito.



- 8.8 A nomeação dos candidatos ocorrerá obedecendo a ordem de classificação e o limite de vagas estabelecidas neste Edital, ressalvada a hipótese de ampliação do número de vagas e autorização para provimento pelos órgãos competentes.
 - 9. DAS DISPOSICÕES GERAIS
- 9.1 Às pessoas portadoras de deficiência é assegurado o direito de inscrição no presente concurso, desde que a deficiência de que são portadoras não seja incompatível com as atribuições do Magistério Superior. Tais candidatos, se aprovados, quando convocados, serão submetidos à junta médica oficial da UFRRJ, que terá decisão final sobre o grau de deficiência o grau de deficiência e a capacidade física para o exercício do cargo.
- 9.2 Após a homologação do resultado do concurso, a documentação entregue pelos candidatos ficará disponível no Departamento de Ensino no qual prestou as provas, para devolução pelo prazo de 30 (trinta) dias. Findo este prazo, sem que a documentação seja retirada, a mesma será destruída.
- 9.3 O candidato deverá comunicar à Seção de Recrutamento e Seleção do Departamento de Pessoal da UFRRJ qualquer mudança no seu endereço, enquanto estiver participando do concurso e se aprovado, sendo de sua inteira responsabilidade os prejuízos decorrentes da não atualização de seu endereço.
 - 9.4 Será excluído do concurso o candidato que:
 - a) Fornecer declarações falsas ou inexatas, sobre os documentos apresentados;
- b) For surpreendido, durante as provas, em comunicação com outro(s) candidato(s), ou dando e/ou recebendo auxílio para a execução das provas:
- c) Faltar com a cortesia com qualquer membro da Comissão Examinadora, com os servidores, as autoridades presentes ou os outros candidatos;
- d) Perturbar de qualquer modo a ordem dos trabalhos, apresentando comportamento incompatível com o exercício do cargo de Magistério.
- 9.5 A Reitoria, se necessário, baixará instruções complementares sobre o Concurso e resolverá os casos omissos.

RICARDO MOTTA MIRANDA

ANEXO I

- APÓS A NOMEAÇÃO, O CANDIDATO DEVERÁ AGENDAR EXAME ADMISSIONAL E APRESENTAR À JUNTA MÉDICA OFICIAL DA UFRRI, O RESULTADO DOS SEGUINTES EXAMES:

- OFICIAL DA UFRRI, O RESULTADO DOS SEGUI
 1) Hemograma completo
 2) Glicemia de Jejum
 3) Colesterol e Triglicerídeos
 4) HBSAg
 5) Anti HCV
 6) E.A.S.
 7) Citologia Onco-parasitária COP (para mulheres)

- (7) Citologia Onco-parasitária COP (para mulheres)
 8) PSA (para homens acima de 40 anos)
 9) ECG (para idade acima de 30 anos)
 10) Atestado de Sanidade Mental (com psiquiatra).
 ***** TODOS ESSES EXAMES CORRERÃO POR CONTA DO CANDIDATO E PODERÃO SER FEITOS EM QUALQUER LABORATÓRIO DO PAÍS.

ANEXO II

APÓS A REALIZAÇÃO DO EXAME ADMISSIONAL O CANDIDATO DEVERÁ APRESENTAR A RELAÇÃO DE DOCUMENTOS A SEGUIR, À SEÇÃO DE RECRUTAMENTO E SELEÇÃO (SALA 15 DO PAVILHÃO CENTRAL - CAMPÚS SEROPÉDICA) PARA EFETUAR A POSSE NO CARGO

CARTEIRA DE IDENTIDADE - (original e cópia)

C.P.F. - (original e cópia)
NUMERAÇÃO DO PIS/PASEP - trazer o mais antigo

NUMERAÇÃO DO PIS/PASEP - trazer o mais antigo
CERTIFICADO DE RESERVISTA - (original e cópia)
TÍTULO DE ELEITOR - uma cópia acompanhado da Certidão de Quitação Eleitoral
CERTIDÃO DE NASCIMENTO (OU CASAMENTO) - (original e cópia)
CERTIDÃO DE NASCIMENTO DOS DEPENDENTES (original e duas cópias)
DIPLOMA DE GRADUAÇÃO CONFORME EXIGIDO NO EDITAL (original e cópia)
HISTÓRICO DA GRADUAÇÃO (original e cópia)
COMPROVANTE VÁLIDO DA TITULAÇÃO EXIGIDA NO EDITAL, ACOMPANHADO DO HISTÓRICO ESCOLAR. (original e cópia)

FOTOGRAFIA 3X4 - 1 (uma) Recente

FOTOGRAFIA 3X4 - 1 (uma) recente

N.º DE CONTA BANCÁRIA

ÚLTIMA DECLARAÇÃO DE IMPOSTO DE RENDA E CERTIDÃO DE NADA CONSTA DA RECEITA FEDERAL

PASSAPORTE ATUALIZADO COM VISTO DE PERMANENCIA QUE PERMITA O EXERCICIO DE ATIVIDADE LABORATIVA

NO BRASIL, PARA ESTRANGEIROS COMPROVANTE DE ENDEREÇO (original e cópia)

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 130/2012 - UASG 153166

Nº Processo: 23083005815201250 . Objeto: Pregão Eletrônico -Aquisição de materiais elétricos. Total de Itens Licitados: 00100 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 11h30 e de 13h às 17h00. Endereço: Br 465 Km 07, Pavilhao Central - Campus Universitario SERO-PEDICA - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 27/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> RAFAEL PERAZO DE MORAES RANGEL Equipe de Apoio

(SIDEC - 07/11/2012) 153166-15240-2012NE800001

UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 125/2012 - UASG 153033

Nº Processo: 23091004313/12-11 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada em serviços gráficos para confecção de Revistas, Periódicos e Livros para atender demanda insfecçao de Revistas, Periodicos e Livros para atender demanda institucional da UFERSA em Mossoró, Angicos, Pau dos Ferros e Caraúbas. Total de Itens Licitados: 00013 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h59 . Endereço: Av. Francisco Mota, 572 - Bairro Presidente Costa e Silva C.p.137 MOSSORO - RN . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> ALAETE ROBERTO JUNIOR Secretario

(SIDEC - 07/11/2012) 153033-15252-2012NE800001

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO Nº 76/2012

Foram vencedoras e fazem parte da ata de regis-tro de preços 01.151.850/0001-53 - LUDWIG BIOTECNOLOGIA LTDA - ME; 07.711.900/0001-96 XEMLABCOMERCIAL EPP;08.477.087/0001-02 -NEOBIO- COMERCIO DE PRODUTOS PARA LABORATORIOS LTDA ;11.301.724/0001-91 - QUALY CO-MERCIAL LTDA - EPP12.349.852/0001-78 - CONCEITUAL - CO-MERCIO DEEQUIPAMENTOS PARA LABORATORIOS_e 29.387.016/0001-80 - MULTITEC COMERCIAL E DISTRIBUIDO-RA LTDA- ME. As atas srp ficarão disponíveis no site: www.comprasnet.gov.br durante o período de vigência.

(SIDEC - 07/11/2012)

PREGÃO Nº 88/2012

Foi vencedora e faz parte da ata de registro depreços a empresa 11.107.046/0001-20 - KWL-INDUSTRIA E COMERCIO LTDA-ME. A ata ficará disponível no site: www.comprasnet.gov.br, durante suavigencia

(SIDEC - 07/11/2012)

PREGÃO Nº 92/2012

Foram vecedores e fazem parte da ata de registro de preços as empresas: 00.466.084/0001-53 -SUPRIMAX COMERCIAL LTDA as empresas: 00.466.084/0001-53 - SUPRIMAX COMERCIAL LTDA - EPP; 05.075.962/0001-23 - MAXIM QUALITTA COMERCIO LT-DA-ME;08.733.186/0002-80 - MDI MASTER DISTRIBUIDORA DE INFORMATICA LTDA;11.923.668/0001-27 - ATIVA ASSES SORIAEMPRESARIAL LTDA - ME;13.970.625/0001-28 - PAPELARIA DIMENSIONAL LTDA-ME; 14.474.917/0001-32 - LOBUSS INDUSTRIA E COMERCIAL LTDA-ME;16.490.994/0001-01 - BROTHER SUPRIMENTOS EIRELI;24.116.337/0001-27 - PAPELARIA E LIVRARIA PEDROII LTDA; 24.208.480/0001-49 - ELIAS AVELINO DOS SANTOS -EPP.As atas ficarão disponíveis no site: www.coMPRASNET.GOV.BR durante o período de vigência.

(SIDEC - 07/11/2012)

PREGÃO Nº 104/2012

Foram vencedores da ata de registro de preços do presente pregão, as empresas 06.127.283/0001-13 - LAZARO JOSE - ME; 09.116.592/0001-86 - BELLCOMSYS COMERCIO E PRESTACAO DE SERVICOS EM INFORMATICA;09.349.162/0001-04 - TEXAS INFORMATI-CA E PRODUTOS LTDA - EPP; 10.668.367/0001-31 - DIGITAL SERVICE INFORMATICA LTDA-ME;13.565.367/0001-02 - SP SMART COMERCIO, IMPORTAÇÃO E SERVICOS DE INFORMATICA e 15.466.930/0001-02 - MATERIAIS E EQUIPA-MENTOS CIENTIFICOS LTDA - ME.A ataSRP ficará disponível no site: www.comprasnet.gov.br durante o período de vigência.

(SIDEC - 07/11/2012)

PREGÃO Nº 107/2012

Foi vencedora e faz parte da ata de registro depreço do presente pregão, a empresa: 11.107.046/0001-20 - KWL-INDUS-TRIA E COMERCIO LTDA. A ataSRP ficará disponível no site: www.comprasnet .gov.br duranate a vigencia.

> ALAETE ROBERTO JUNIOR Secretario

(SIDEC - 07/11/2012)

RETIFICAÇÃO

Na publicação do DOU de 5/11/2012, Seção 3, pág. 107, onde se lê: No Extrato de Contrato nº 92/2012 UASG 153033, leiase: EXTRATO DE CONTRATO Nº 92/2012 UASG 153033.

(p/coejo)

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA CATARINA

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2012 - UASG 153163

Número do Contrato: 63/2012. Nº Processo: 23080042949201281. CONCORRÊNCIA SISPP Nº 11/2011 Contratante: UNIVERSIDA-DE FEDERAL DE SANTA -CATARINA. CNPJ Contratado: 00868626000114. Contratado : PROACO INDUSTRIA METALUR-GICA LTDA-Objeto: Prorrogação de prazo para a execução da obra por mais 110 (cento e dez) dias com início em 11/10/2012 e término previsto para 28/01/2013. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93 . Vigência: 26/01/2013 a 15/05/2013. Data de Assinatura: 18/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 153163-15237-2012NE800374

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 240/2012 - UASG 153163

Nº Processo: 23080040959201282 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de Preços para aquisição de Material Gráfico destinado à Imprensa Universitária da Universidade Federal de Santa Catarina. Total de Itens Licitados: 00014 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h59 . Endereço: Campus Universitario Trindade - FLO-RIANOPOLIS - SC . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 23/11/2012 às 08h30 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 153163-15237-2012NE800374

PREGÃO Nº 242/2012 - UASG 153163

Nº Processo: 23080043922201214 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de Preços para contratação de empresa para criação, diagramação, revisão, editoração, acabamento e impressão do Projeto Gráfico de livros e revistas para os Programas de Pós-Graduação da Universidade Federal de Santa Catarina. Total de Itens Licitados: 00114 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h59 . Endereço: Campus Universitario Trindade - FLORIANOPOLIS - SC . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 08h30 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 153163-15237-2012NE800374

PREGÃO Nº 248/2012 - UASG 153163

Nº Processo: 23080044222201239 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de Preço para a aquisição de materiais de consumo para uso nos laboratórios do campus de Curitibanos da UFSC. Total de Itens Licitados: 00007. Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h59 . Endereço: Campus Universitario Trindade - FLORIANO-POLIS - SC . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 08h15 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 153163-15237-2012NE800374

PREGÃO Nº 251/2012 - UASG 153163

Nº Processo: 23080046426201212 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de Preços para a contratação de pessoa jurídica especializada para execução de serviços de instalação de equipamentos condicionadores de ar SPLIT, com fornecimento de materiais, ferramentas e equipamentos de instalação, nas Unidades Administrativas e de Ensino da UFSC de Florianópolis e dos Campi de Curitibanos, Joinville e Araranguá. Total de Itens Licitados: 00040 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h59 . Endereço: Campus Universitário Trindade - FLORIANOPOLIS - SC . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 14h15 site www.comprasnet.gov.br.

> LIANA BERGMANN Pregoeira

(SIDEC - 07/11/2012) 153163-15237-2012NE800374



PRÓ-REITORIA DE ADMINISTRAÇÃO

ISSN 1677-7069

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 302/2012 - UASG 153163

Nº Processo: 23080047692201254 . Objeto: Aquisição de material laboratorio Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Parecer 626/GFG/PG/2012 Declaração de Dispensa em 01/11/2012 . GEL-VANE FRANCISCO GOEDERT . Procurador Federal . Ratificação em 06/11/2012 . ANTONIO CARLOS MONTEZUMA BRITO . Próreitor de Administração . Valor Global: R\$ 4.142,00 . CNPJ CONTRATADA : 68.337.658/0001-27 SIGMA-ALD RICH BRASIL LT

(SIDEC - 07/11/2012) 153163-15237-2012NE800374

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 303/2012 - UASG 153163

Nº Processo: 048668/2012. Obieto: Sistema de espectofotometria de infravermelho. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Art. 24 , Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Aquisição de equipamento importado para pesquisa. Declaração de Dispensa em 31/10/2012 . WALTER BACKES . Procurador Federal . Ratificação em 01/11/2012 . ANTONIO CARLOS MONTEZUMA BRITO . Pró Reitor de Administração . Valor Global: R\$ 130.038,05 . CNPJ CONTRATADA : Estrangeiro AGILENT T ECHNOLOGIES.

(SIDEC - 07/11/2012) 153163-15237-2012NE800374

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 304/2012 - UASG 153163

Nº Processo: 23080043213201221 . Objeto: Apoio administrativo ao projeto de extensão intitulado "Mestrado Profissional em Métodos e Gestão em Avaliação-UFSC" Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24º, Inciso XIII da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. daniento Legal. Att. 24, filciso Atti da Lei il 8,000 de 21/00/1993. Justificativa: Parecer n.º 892/WB/PF/2012 Declaração de Dispensa em 05/11/2012 . WALTER BACKES . Procurador Federal . Ratificação em 07/11/2012 . EDISON DA ROSA . Pró-reitor . Valor Global: R\$ 314.500,00 . CNPJ CONTRATADA : 82.895.327/0001-33 FUNDACAO DE ENSINO E ENGENHARIA DE SANTA CATA- (SIDEC - 07/11/2012) 153163-15237-2012NE800374

(SIDEC - 07/11/2012) 153163-15237-2012NE800374

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 305/2012 - UASG 153163

Nº Processo: 23080047191201278 . Objeto: Aquisição de material laboratorio Total de Itens Licitados: 00018 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Parecer 886/WB/PF/2012 Declaração de Dispensa em 05/11/2012 . WALTER 886/WB/PF/2012 Declaração de Dispensa em 05/11/2012 . WALTER BACKES . Procurador Federal . Ratificação em 06/11/2012 . ANTONIO CARLOS MONTEZUMA BRITÓ . Pro Reitor de Administração . Valor Global: R\$ 9.138.84 . CNPJ CONTRATADA : 08.010.504/0001-02 CENTERLAB SC - COMERCIO DE PRODUTOS LABORATORIAIS LTDA - PP. . Valor: R\$ 107.62 . CNPJ CONTRATADA : 53.994.497/0001-77 UNISCIENC E DO BRASIL IND COM E REPRESENTACOES LTDA . Valor: R\$ 2.285.82 . CNPJ CONTRATADA : 72.949.449/0001-01 INTERPRIS E INSTRUMENTOS ANALITICOS LTDA . Valor: R\$ 4.655,00 . CNPJ CONTRATADA : 76.342.757/0001-25 DIPROLAB COMERCIO DE MATERIAIS PARA LABORATORIO LTDA - M. Valor: R\$ 2.090.40

(SIDEC - 07/11/2012) 153163-15237-2012NE800374

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 306/2012 - UASG 153163

Nº Processo: 23080045868201233 . Objeto: Apoio administrativo ao projeto de extensão intitulado "Atualização e/ou Reformulação de Conteúdos para o Programa Nacional de Formação em Administração Conteúdos para o Programa Nacional de Formação em Administração Pública no Âmbito do Sistema UAB". Total de Îtens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XIII da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Parecer n.º 871/WB/PF/2012 Declaração de Dispensa em 30/10/2012 . WALTER BACKES . Procurador Federal . Ratificação em 01/11/2012 . EDISON DA ROSA . Pró-reitor . Valor Global: R\$ 507.805,40 . CNPJ CONTRATADA : 83.472.860/0001-55 FUNDACAO JOSE ARTHUR BOITEUX.

(SIDEC - 07/11/2012) 153163-15237-2012NE800374

(SIDEC - 07/11/2012) 153163-15237-2012NE800374

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 307/2012 - UASG 153163

Nº Processo: 23080042138201281 . Objeto: Apoio administrativo ao projeto: "Avaliacao sobre o impacto socioeconomico da Certificacao Digital no Brasil" Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XIII da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Parecer n.º 622/GFG/PG/12 Declaração de Dispensa em IIIIcativa: Parecer ii. 622/GFG/PG/12 Declaração de Dispensa em 18/10/2012 . GELVANE FRANCISCO GOEDERT . Procurador Federal . Ratificação em 07/11/2012 . HELIETE NUNES . Pró-reitor Adjunta . Valor Global: R\$ 390.000,00 . CNPJ CONTRATADA : 82.895.327/0001-33 FUNDACAO DE ENSINO E ENGENHARIA DE SANTA CATARINA.

HOSPITAL UNIVERSITÁRIO PROFESSOR POLYDORO ERNANI DE SÃO THIAGO

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 237/2012 - UASG 150232

Nº Processo: 23080018560/12-15 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa prestadora de serviços técnicos de manutenção preventiva e corretiva de impressoras e gerenciamento de insumos de impressão para o Serviço de Informática. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h59 . Endereço: Rua Maria Flora Pausewang, S/nº - Bairro Trindade Trindade - FLORIANOPOLIS - SC . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 153163-15237-2012NE800374

PREGÃO Nº 266/2012 - UASG 150232

 N° Processo: 23080046238/12-86 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição, mediante entrega parcelada, de ÖLEO DIESEL E ÓLEO TIPO BPF. Total de Itens Licitados: 00002 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h59 . Endereço: Rua Maria Flora Pausewang, S/nº - Bairro Trindade Trindade - FLORIANOPOLIS - SC . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 27/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 153163-15237-2012NE800374

PREGÃO Nº 267/2012 - UASG 150232

Nº Processo: 23080043073/12-91 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de Preços para aquisição de materiais cirúrgicos. Total de Itens Licitados: 00007 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h59 . Endereco: Rua Maria Flora Pausewang, S/nº - Bairro Trin-FLORIANOPOLIS - SC . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

PREGÃO Nº 268/2012 - UASG 150232

N° Processo: 23080047468/12-62. Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de Preços para aquisição de agulhas de biópsia e agulhas de aspiração. Total de Itens Licitados: 00002. Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h59. Endereço: Rua Maria Flora Pausewang, S/n° - Bairro Trindade Trindade - FLORIANOPOLIS - SC. Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 27/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 153163-15237-2012NE800374

PREGÃO Nº 270/2012 - UASG 150232

Nº Processo: 23080048/399/12-1 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de uma Caldeira geradora de vapor a Gas Natural (GN) e Gas Liquefeito de Petróleo (GLP)/Diesel, com instalação. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h59 . Endereço: Rua Maria Flora Pausewang, S/nº - Bairro Trindade Trindade - FLORIANOPOLIS - SC . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 153163-15237-2012NE800374

PREGÃO Nº 271/2012 - UASG 150232

Nº Processo: 23080048343/12-50 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de Preços para aquisição de soluções parenterais de grande volume. Total de Itens Licitados: 00002 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h59 . Endereço: Rua Maria Flora Pausewang, S/nº - Bairro Trindade Trindade - FLORIANOPOLIS - SC . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.com-prasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 153163-15237-2012NE800374

PREGÃO Nº 272/2012 - UASG 150232

Nº Processo: 23080048340/12-16 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de Preços para aquisição de materiais cirúrgicos consignados. Total de Itens Licitados: 00002 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h59 . Endereço: Rua Maria Flora Pausewang, S/nº - Bairro Trindade Trindade - FLORIANOPOLIS - SC . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Åbertura das Propostas: 27/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

> LUIZ ANTONIO DEMETRIO Coordenador da Cppl/hu

(SIDEC - 07/11/2012) 153163-15237-2012NE800374

PRÓ-REITORIA DE INFRAESTRUTURA

RESULTADO DE HABILITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 10/2012

PROCESSO Nº 23080.023644/2012-71- Empresa habilitada: ABE Equipamentos Ltda.-ME e Empresa inabilitada: HB Logística Ltda.-ME.

> SILVANA DE FREITAS RIBEIRO Presidente da Comissão

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA MARIA

EXTRATO DE CONTRATO Nº 176/2012 - UASG 153164

Nº Processo: 008834/2012-58. PREGÃO SRP Nº 259/2012 Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA -MARIA. CNPJ Contratado: 61080628000139. Contratado: LIVRARIA CANUTO LTDA -Objeto: Fornecimento de livros Importados para a Biblioteca Central da UFSM. Fundamento Legal: LEI 8666/93 . Vigência: 05/10/2012 a 04/06/2013. Valor Total: R\$14.557,70. Fonte: 112000000 - 2012NE803764 Fonte: 112000000 - 2012NE803926. Data de Assinatura: 05/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 153164-15238-2012NE802288

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 250/2012 - UASG 153164

Nº Processo: 23081016550201235 . Objeto: Aquisição de Receptor GNSS L1/L2... Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Atender o ensino de graduação. Declaração de Dispensa em 07/11/2012 . ANTONIO SERGIO FREITAS FARIAS . Pró Reitor Adj Adm . Ratificação em 07/11/2012 . FELIPE MARTINS MUL-LER . Reitor . Valor Global: R\$ 14.900,00 . CNPJ CONTRATADA : 01.975.274/0001-69 ALLCOMP C OMERCIO REPRESENTACAO E IMPORTAÇÃO S.A.

(SIDEC - 07/11/2012) 153164-15238-2012NE802288

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 251/2012 - UASG 153164

Nº Processo: 23081016030201222 . Objeto: Aquisição de estufa de secagem com circulação e renovação de ar, Modelo MA 035/1980, Marca Marconi. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Fomento à Pós -Graduação. Declaração de Dispensa em 07/11/2012 . ANTONIO SERGIO FREITAS FARÍAS . Pró Reitor Adj Adm . Ratificação em 07/11/2012 . FELIPE MARTINS MUL-LER . Reitor . Valor Global: R\$ 35.800,00 . CNPJ CONTRATADA : 05.007.617/0001-52 MARCONILA B COMERCIO, IMPORTACAO E EXPORTACAO DE EQUIPAMETOS PARA LABORATORIOS

(SIDEC - 07/11/2012) 153164-15238-2012NE802288

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 253/2012 - UASG 153164

 N° Processo: 23081016291201242 . Objeto: Aquisição de calorímetro isoperibol 6400. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Fomento á Pós-Graduação. Declaração de Dispensa em 07/11/2012 . ANTONIO SERGIO FREITAS FARIAS . Pró Reitor Adj Adm . Ratificação em 07/11/2012 . FELIPE MARTINS MULLER . Reitor . Valor Global: R\$ 100.000,00 . CNPJ CONTRATADA 12.308.936/0001-63 INOVART - COMERCIO DE EQUIPAMEN-TOS LTDA - EPP.

(SIDEC - 07/11/2012) 153164-15238-2012NE802288

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 254/2012 - UASG 153164

 $N^{\rm o}$ Processo: 23081013817201232 . Objeto: Importação direta de equipamento - Processador Ultrassônico - para Dpto. de Química/CC-NE-UFSM. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Equipamento utilizado em projeto em desenvolvimento. Declaração de Dispensa em 07/11/2012 . ANTONIO SERGIO FREITAS FARIAS . Pró-reitor de Adm. Adjunto . Ratificação em 07/11/2012 . FELIPE MARTINS MULLER . Reitor . Valor Global: R\$ 9.850,00 . CNPJ CONTRATADA: Estrangeiro HIELSCHER ULTRASOUND TECH-NOLOGY.

(SIDEC - 07/11/2012) 153164-15238-2012NE802288

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 256/2012 - UASG 153164

Nº Processo: 23081014374201205 . Objeto: Importação direta de equipamento - Analisador de Gás Metâno - para Dpto. de Física/CC-NE-UFSM. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Equipamento utilizado em projeto em desenvolvimento. Declaração de Dispensa em 07/11/2012 . ANTONIO SERGIO FREITAS FARIAS . Pró-reitor de Adm. Adjunto . Ratificação em 07/11/2012 . FELIPE MARTINS MULLER . Reitor . Valor Global: R\$ 91.890,00 . CNPJ CONTRATADA : Estrangeiro LI-COR BI OSCIENCES.

(SIDEC - 07/11/2012) 153164-15238-2012NE802288

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 257/2012 - UASG 153164

Nº Processo: 23081013052201231 . Objeto: Importação direta de equipamento - Anticorpos - para Dpto. de Farmácia Industrial/CCS-UFSM. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Equipamento utilizado em projeto em desenvolvimento. Declaração de Dispensa em 07/11/2012 . ANTONIO SERGIO FREITAS FARIAS Pró-reitor de Adm. Adjunto . Ratificação em 07/11/2012 . FELIPE MARTINS MULLER . Reitor . Valor Global: R\$ 13.350,00 . CNPJ CONTRATADA: Estrangeiro SELLEX IN C.

(SIDEC - 07/11/2012) 153164-15238-2012NE802288

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 258/2012 - UASG 153164

Nº Processo: 23081016526201204 . Objeto: Importação direta de equipamento - Software - para Dpto. de Fonoaudiologia/CCS-UFSM. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXI da Lei n° 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Equipamento utilizado em projeto em desenvolvimento. Declaração de Dispensa em 07/11/2012 . ANTONIO SERGIO FREITAS FARIAS . Pró-reitor de Adm. Adjunto . Ratificação em 07/11/2012 . FELIPE MARTINS MULLER . Reitor . Valor Global: R\$ 10.345,00 . CNPJ CONTRA-TADA: Estrangeiro KAYPENTAX MEDICAL COMPANY.

(SIDEC - 07/11/2012) 153164-15238-2012NE802288

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 78/2012 - UASG 153164

Nº Processo: 23081016812201261 . Objeto: Conserto de aparelho de ultrassonografia. Total de Itens Licitados: 00002 . Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Atenção a saúde nos serv ambulat e hospi. Declaração de Inexigibilidade em 07/11/2012 . ANTONIO SERGIO FREITAS FARIAS . Pró Reitor Adj Adm . Ratificação em 07/11/2012 . FELIPE MARTINS MUL-LER . Reitor . Valor Global: R\$ 1.015,00 . CNPJ CONTRATADA : 58.295.213/0001-78 PHILIPS M EDICAL SYSTEMS LTDA.

(SIDEC - 07/11/2012) 153164-15238-2012NE802288

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2012 - UASG 153164

Número do Contrato: 74/2012. Nº Processo: 013817/2011-51. TO-MADA DE PREÇOS Nº 11/2012 Contratante: UNIVERSIDADE FE-DERAL DE SANTA -MARIA. CNPJ Contratado: 07254656000180. Contratado: KITTEL ENGENHARIA & CONSTRUCAO -LTDA -EPP. Objeto: O período de vigência do contrato, fica prorrogado por mais 60 dias corridos, a partir de 18 de setembro de 2012. Fundamento Legal: lei 8666/93 . Vigência: 18/09/2012 a 16/11/2012. Data de Assinatura: 17/09/2012.

(SICON - 07/11/2012) 153164-15238-2012NE802288

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2012 - UASG 153164

Número do Contrato: 202/2011. Nº Processo: 013821/2011-10. TO-MADA DE PREÇOS Nº 52/2011 Contratante: UNIVERSIDADE FE-DERAL DE SANTA -MARIA. CNPJ Contratado: 04875664000155. Contratado : DEL ENGENHARIA LTDA -Objeto: O prazo de vigência do contrato, fica prorrogado por mais 120 dias corridos, a partir de 05 de junho de 2012. Fundamento Legal: lei 8666/93 Vigência: 05/06/2012 a 02/10/2012. Data de Assinatura: 04/06/2012.

(SICON - 07/11/2012) 153164-15238-2012NE802288

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2012 - UASG 153164

Número do Contrato: 256/2011. Nº Processo: 012973/2012-03. PRE-GÃO SISPP Nº 349/2011 Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA -MARIA. CNPJ Contratado: 90347840004539. Contratado: THYSSENKRUPP ELEVADORES SA -Objeto: O período de vigência do contrato, fica prorrogado pelo período de 120 dias a partir de 08 de agosto de 2012. Fundamento Legal: Lei 8666/93 . Vigência: 08/08/2012 a 05/11/2012. Data de Assinatura: 07/08/2012.

(SICON - 07/11/2012) 153164-15238-2012NE802288

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2012 - UASG 153164

Número do Contrato: 88/2012. Nº Processo: 006826/2012-77. TO-MADA DE PREÇOS Nº 16/2012 Contratante: UNIVERSIDADE FE-DERAL DE SANTA -MARIA. CNPJ Contratado: 10376376000159. Contratado: ESTHILO PROJETO E CONSTRUCAO LTDA-- ME. Objeto: O presente aditivo importa em acréscimo de valor do contrato, ficando o valor acrescido em R\$ 39.927,00.ficando o presente contrato no valor total atualizado de R\$ 291,927,00. O período de vigência do contrato, fica prorrogado por mais 30 dias, a partir de 16 de outubro de 2012. Fundamento Legal: lei 8666/93. Vigência: 16/10/2012 a 14/11/2012. Data de Assinatura: 11/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 153164-15238-2012NE802288

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2012 - UASG 153164

Número do Contrato: 94/2012. Nº Processo: 007051/2012-57. TO-MADA DE PREÇOS Nº 18/2012 Contratante: UNIVERSIDADE FE-DERAL DE SANTA -MARIA. CNPJ Contratado: 04305370000198. Contratado : N G ENGENHARIA E CONSTRUCOES LTDA-- EPP. Objeto: O prazo de execução do contrato, fica prorrogado por mais 60 dias corridos, a partir de 30 de setembro de 2012. Fundamento Legal: lei 8666/93 . Vigência: 30/09/2012 a 28/11/2012. Data de Assinatura: 26/09/2012.

(SICON - 07/11/2012) 153164-15238-2012NE802288

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2012 - UASG 153164

Número do Contrato: 101/2011 Nº Processo: 009175/2012-96 INF-XIGIBILIDADE Nº 157/2011 Contratante: UNIVERSIDADE FEDE-RAL DE SANTA -MARIA. CNPJ Contratado: 91936005000186. Contratado: S.R. ENGENHARIA INDUSTRIAL LTDA -Objeto: O prazo de vigência do contrato, fica prorrogado por mais 12 meses, a partir de 01 de agosto de 2012. Fundamento Legal: lei 8666/93 Vigência: 01/08/2012 a 31/07/2013. Data de Assinatura: 31/07/2012.

(SICON - 07/11/2012) 153164-15238-2012NE802288

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2012 - UASG 153164

Número do Contrato: 105/2012. Nº Processo: 008483/2012-85. TO-MADA DE PREÇOS Nº 22/2012 Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA -MARIA. CNPJ Contratado: 04305370000198. Contratado: N G ENGENHARIA E CONSTRUCOES LTDA-- EPP. Objeto: O período de vigência do contrato, fica prorrogado por mais 30 dias, a partir de 30 de outubro de 2012. Fundamento Legal: lei 8666/93 . Vigência: 30/10/2012 a 28/11/2012. Data de Assinatura: 19/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 153164-15238-2012NE802288

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2012 - UASG 153164

Número do Contrato: 118/2011. Nº Processo: 009946/2011-45. PRE-GÃO SISPP Nº 236/2011 Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA -MARIA. CNPJ Contratado: 73302879000108. Contratado: PROGRAMA NACIONAL DE CONTROLE DE -QUALI-DADE LTDA. Objeto: O período de vigência do contrato, fica prorrogado por mais 12 meses, a partir 03 de outubro de 2012. Fundamento Legal: Lei 8666/93 . Vigência: 03/10/2012 a 02/10/2013. Data de Assinatura: 10/09/2012.

(SICON - 07/11/2012) 153164-15238-2012NE802288

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2012 - UASG 153164

Número do Contrato: 140/2010. Nº Processo: 016499/2010-08. CON-CORRÊNCIA SISPP Nº 17/2010 Contratante: UNIVERSIDADE FE-DERAL DE SANTA -MARIA. CNPJ Contratado: 05446223000109. Contratado: RUTENIO CONSTRUCAO E -EMPREENDIMENTO EIRELI. Objeto: O prazo de execução do contrato, fica prorrogado por mais 264 dias corridos, a partir de 10 de julho de 2012. Fundamento Legal: lei 8666/93 . Vigência: 10/07/2012 a 30/03/2013. Data de Assinatura: 03/07/2012.

(SICON - 07/11/2012) 153164-15238-2012NE802288

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2012 - UASG 153164

Número do Contrato: 171/2011. Nº Processo: 013589/2011-10. TO-MADA DE PREÇOS Nº 26/2011 Contratante: UNIVERSIDADE FE-DERAL DE SANTA -MARIA. CNPJ Contratado: 04126618000153. Contratado: ALBACON CONSTRUTORA & -INCORPORADORA LTDA - ME. Objeto: O presente aditivo importa em acréscimo de valor do contrato 171/2011, ficando o valor acrescido em R\$ 32701.97, ficando o presente contrato no valor total atualizado de R\$ 490.391,97. Fundamento Legal: lei 8666/93 . Data de Assinatura:

(SICON - 07/11/2012) 153164-15238-2012NE802288

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2012 - UASG 153164

Número do Contrato: 183/2011, Nº Processo: 013758/2011-11, TO-MADA DE PREÇOS Nº 33/2011 Contratante: UNIVERSIDADE FE-DERAL DE SANTA -MARIA. CNPJ Contratado: 90033242000174. Contratado: INSTALTEC ENGENHARIA LTDA. - EPP -Objeto: O objeto do contrato, fica acrescido em R\$ 139.252,83, passando o total atualizado do contrato em R\$ 435.252,64.O período de vigênciado contrato, fica prorrogado pelo período de mais 90 dias, a partir de 14 de junho de 2012. Fundamento Legal: Lei 8666/93 Vigência: 14/06/2012 a 11/09/2012. Data de Assinatura: 11/06/2012.

(SICON - 07/11/2012) 153164-15238-2012NE802288

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2012 - UASG 153164

Número do Contrato: 185/2011. Nº Processo: 013754/2011-33. TO-MADA DE PRECOS Nº 34/2011 Contratante: UNIVERSIDADE FE-DERAL DE SANTA -MARIA. CNPJ Contratado: 90033242000174. Contratado: INSTALTEC ENGENHARIA LTDA. - EPP -Objeto: O objeto do contrato, fica acréscido em R\$ 5.350,96, paasando o total do contrato para R\$ 60.698.45, o período de vigência do contrato, fica prorrogado por mais 180 dias corridos, a partir de 04 de maio de 2012. Fundamento Legal: lei 8666/93. Vigência: 04/05/2012 a 30/10/2012. Data de Assinatura: 02/05/2012.

(SICON - 07/11/2012) 153164-15238-2012NE802288

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2012 - UASG 153164

Número do Contrato: 65/2010. Nº Processo: 007850/2010-62. PRE-OGÃO SISPP № 245/2010 Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA -MARIA. CNPJ Contratado: 03170629000178. Contratado: DATEC COMERCIO E SERVICOS DE -EQUIPAMENTOS MEDICO-ODONTO. Objeto: O período de vigência do contrato, fica prorrogado por mais 12 meses, a partir de 29 de setembro de 2012. Fundamento Legal: lei 8666/93 . Vigência: 29/09/2012 a 28/09/2013. Data de Assinatura: 31/08/2012.

(SICON - 07/11/2012) 153164-15238-2012NE802288

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2012 - UASG 153164

Número do Contrato: 136/2010. Nº Processo: 016368/2010-12. CON-CORRÊNCIA SISPP Nº 14/2010 Contratante: UNIVERSIDADE FE-DERAL DE SANTA -MARIA. CNPJ Contratado: 93212751000152. Contratado: ARMICHE CONSTRUCOES LTDA -Objeto: O prazo de vigência do contrato, fica prorrogado por mais 150 dias corridos, a partir do dia 01 de outubro de 2012. Fundamento Legal: lei 8666/93 Vigência: 24/09/2012 a 27/02/2013. Data de Assinatura: 24/09/2012.

(SICON - 07/11/2012) 153164-15238-2012NE802288

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2012 - UASG 153164

Número do Contrato: 146/2011. Nº Processo: 009042/2011-10. PRE-GÃO SISPP Nº 237/2011 Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA -MARIA. CNPJ Contratado: 01935886000128. Contratado : SILVIO C. MARTINS - ME -Objeto: O período de vigência do contrato, fica prorrogado por mais 12 meses, a partir de 13 de outubro de 2012. Fundamento Legal: Lei 8666/93. Vigência: 13/10/2012 a 12/10/2013. Data de Assinatura: 09/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 153164-15238-2012NE802288

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2012 - UASG 153164

Número do Contrato: 174/2011. Nº Processo: 013749/2012-21. TO-MADA DE PREÇOS Nº 28/2011 Contratante: UNIVERSIDADE FE-DERAL DE SANTA -MARIA. CNPJ Contratado: 93082725000157. Contratado : JOAO CARLOS RAVANELLO & CIA. LTDA-- EPP. Objeto: O prazo de vigência co contrato, fica prorrogado, por mais 120 dias, a partir de 23 de maio de 2012. Fundamento Legal: lei 8666/93 . Vigência: 23/05/2012 a 19/09/2012. Data de Assinatura: 21/05/2012.

(SICON - 07/11/2012) 153164-15238-2012NE802288

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2012 - UASG 153164

Número do Contrato: 179/2011. Nº Processo: 013753/2011-99. TO-MADA DE PREÇOS Nº 31/2011 Contratante: UNIVERSIDADE FE-DERAL DE SANTA -MARIA. CNPJ Contratado: 02533074000119. Contratado: TONIOLO - INDUSTRIA DE ESQUADRIAS-E ES-TRUTURAS METALICA. Objeto: O presente aditivo importa em acréscimo de valor do contrato, ficando o valor acréscido em R\$ 3.890,23, ficando o contrato no valor total atualizado de R\$ 153.600,51.O período de vigência do contrato, fica prorrogado por mais 60 dias corridos, a partir de 29 de agosto de 2012. Fundamento Legal: Lei 8666/93 . Vigência: 29/08/2012 a 27/10/2012. Data de Assinatura: 28/08/2012.

(SICON - 07/11/2012) 153164-15238-2012NE802288



EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2012 - UASG 153164

ISSN 1677-7069

Número do Contrato: 105/2011. Nº Processo: 008798/2011-41. PRE-GÃO SISPP N° 221/2011 Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA -MARIA. CNPJ Contratado: 03170629000178. Contra-DATEC COMERCIO E SERVICOS DE -EQUIPAMENTOS MEDICO-ODONTO. Objeto: O prazo de vigência do contrato, fica prorrogado por mais 12 meses, a partir de 02 de setembro de 2012. Fundamento Legal: lei 8666/93. Vigência: 02/09/2012 a 01/09/2013. Data de Assinatura: 29/08/2012.

(SICON - 07/11/2012) 153164-15238-2012NE802288

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2012 - UASG 153164

Número do Contrato: 108/2010. Nº Processo: 013948/2010-58LEI. INEXIGIBILIDADE N° 53/2010 Contratante: UNIVERSIDADE FE-DERAL DE SANTA -MARIA. CNPJ Contratado: 00028986003042. Contratado: ELEVADORES ATLAS SCHINDLER S/A. -Objeto: O prazo de vigência do contrato, fica prorrogado por 12 meses, a partir de 23 de setembro de 2012. Fundamento Legal: Lei 8666/93 . Vigência: 23/09/2012 a 22/09/2013. Data de Assinatura: 10/09/2012.

(SICON - 07/11/2012) 153164-15238-2012NE802288

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2012 - UASG 153164

Número do Contrato: 134/2010. Nº Processo: 016329/2010-15. CON-CORRÊNCIA SISPP Nº 12/2010 Contratante: UNIVERSIDADE FE-DERAL DE SANTA -MARIA. CNPJ Contratado: 93212751000152. Contratado: ARMICHE CONSTRUCOES LTDA -Objeto: O objeto do contrato, fica acréscido em R\$ 181.958,78, passando o total do contrato para R\$ 2.301.437,89. Fundamento Legal: lei 8666/93. Data de Assinatura: 24/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 153164-15238-2012NE802288

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2012 - UASG 153164

Número do Contrato: 188/2011. Nº Processo: 013751/2011-08. TO-MADA DE PREÇOS Nº 37/2011 Contratante: UNIVERSIDADE FE-DERAL DE SANTA -MARIA. CNPJ Contratado: 90033242000174. Contratado: INSTALTEC ENGENHARIA LTDA. - EPP -Objeto: O período de vigência do contrato, fica prorrogado por mais 60 dias corridos, a partir de 01 de setembro de 2012. Fundamento Legal: lei Vigência: 01/09/2012 a 30/11/2012. Data de Assinatura: 30/08/2012

(SICON - 07/11/2012) 153164-15238-2012NE802288

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2012 - UASG 153164

Número do Contrato: 206/2011. Nº Processo: 014024/2012-50. TO-MADA DE PREÇOS Nº 55/2011 Contratante: UNIVERSIDADE FE-DERAL DE SANTA -MARIA. CNPJ Contratado: 04875664000155. Contratado: DEL ENGENHARIA LTDA -Objeto: O objeto do contrato fica acréscido em R\$ 30.630,20, passando o total do contrato paraR\$ 160.309,21. Fundamento Legal: lei 8666/93 . Data de Assinatura: 25/09/2012.

(SICON - 07/11/2012) 153164-15238-2012NE802288

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 4/2012 - UASG 153164

Número do Contrato: 101/2009. Nº Processo: 006007/2012-24. INE-XIGIBILIDADE Nº 41/2009 Contratante: UNIVERSIDADE FEDE-RAL DE SANTA -MARIA. CNPJ Contratado: 92954106000142. Contratado: VIACAO OURO E PRATA SA -Objeto: O período de vigência do contrato, fica prorrogado pelo período de 12 meses, a partir de 21 de setembro de 2012. Fundamento Legal: lei 8666/93 21/09/2012 a 20/09/2013. Data de Assinatura:

(SICON - 07/11/2012) 153164-15238-2012NE802288

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 4/2012 - UASG 153164

Número do Contrato: 109/2010. Nº Processo: 013704/2010-75. CON-CORRÊNCIA SISPP Nº 7/2010 Contratante: UNIVERSIDADE FE-DERAL DE SANTA -MARIA. CNPJ Contratado: 04875664000155. Contratado : DEL ENGENHARIA LTDA -Objeto: O período de vigência do contrato, fica prorrogado por mais 90 dias corridos, a partir de 01 de julho de 2012. Fundamento Legal: lei 8666/93 . Vigência: 01/07/2012 a 28/09/2012. Data de Assinatura:

(SICON - 07/11/2012) 153164-15238-2012NE802288

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 4/2012 - UASG 153164

Número do Contrato: 132/2009. Nº Processo: 010633/2009-15. PRE-GÃO SISPP Nº 257/2009 Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA -MARIA. CNPJ Contratado: 05168389000100. Contratado: DCMAX COMERCIO E LOCACAO DE -EQUIPAMENTOS LTDA - EPP. Objeto: O período de vigência, do contrato, fica prorrogado por mais 12 meses, a partir de 07 de outubro de 2012. Fundamento Legal: lei 8666/93 . Vigência: 07/10/2012 a 06/10/2013. Data de Assinatura: 03/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 153164-15238-2012NE802288

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 4/2012 - UASG 153164

Número do Contrato: 156/2010. Nº Processo: 016504/2010-74. TO-MADA DE PREÇOS Nº 50/2010 Contratante: UNIVERSIDADE FE-DERAL DE SANTA -MARIA. CNPJ Contratado: 03070432000167. Contratado: CONSTRUTORA D ZANCO LTDA -Objeto: O período de vigência do contrato, fica prorrogado por mais 120 dias corridos, a partir de 24 de agosto de 2012. Fundamento Legal: lei 8666/93. 24/08/2012 a 21/12/2012. Data de Assinatura 22/08/2012.

(SICON - 07/11/2012) 153164-15238-2012NE802288

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 5/2012 - UASG 153164

do Contrato: 147/2007. Nº Processo: 008447/2012-54. PRE-GÃO SISPP Nº 178/2007 Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA -MARIA. CNPJ Contratado: 33325184000119. Contratado : ALSCO TOALHEIRO BRASIL LTDA. -Objeto: O período de vigência do contrato, por mais 30 dias, a partir de 26 de setembro de 2012. Fundamento Legal: lei 8666/93. Vigência: 26/09/2012 a 25/10/2012. Data de Assinatura: 18/09/2012.

(SICON - 07/11/2012) 153164-15238-2012NE802288

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 5/2012 - UASG 153164

Número do Contrato: 187/2007. Nº Processo: 008389/2007-69. PRE-GÃO SISPP Nº 246/2007 Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA -MARIA. CNPJ Contratado: 92315472000151. Contratado : MARTINS & FANK LTDA - EPP -Objeto: O período de vigência do contrato, fica prorrogado por mais 60 dias corridos, a partir de 11 de outubro de 2012. Fundamento Legal: Lei 8666/93 . Vioência: 11/10/2012 a 09/12/2012. Data de Assinatura: 04/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 153164-15238-2012NE802288

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 5/2012 - UASG 153164

Número do Contrato: 190/2007. Nº Processo: 008941/2007-19. PRE-GÃO SISPP Nº 163/2007 Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA -MARIA. CNPJ Contratado: 08483210000190. Contratado: V. M. A. DORNELLES & CIA LTDA - ME Objeto: O DE SANTA - MARIA. CNPJ Contratado: 08463210000190. Contratado: V. M. A. DORNELLES & CIA. LTDA - -ME. Objeto: O período de vigência, do contrato, fica prorrogado pelo prazo de 12 meses, a partir de 09 de setembro de 2012. Fundamento Legal: Lei 8666/93. Vigência: 09/09/2012 a 08/09/2013. Data de Assinatura:

(SICON - 07/11/2012) 153164-15238-2012NE802288

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 5/2012 - UASG 153164

Número do Contrato: 191/2007. Nº Proceso: 008941/2007-19. PRE-GÃO SISPP Nº 163/2007 Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA -MARIA. CNPJ Contratado: 72207962000127. Contratado: TESSELE & TESSELE LTDA - ME -Objeto: O período de de 09 de setembro de 2012. Fundamento Legal: lei 8666/93. Vigência: 09/09/2012 a 08/09/2012. Beta la 12 meses, a partir vigência, do contrato fica prorrogado pelo prazo de 12 meses gência: 09/09/2012 a 08/09/2013. Data de Assinatura: 05/09/2012.

(SICON - 07/11/2012) 153164-15238-2012NE802288

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 6/2012 - UASG 153164

Número do Contrato: 172/2007. Nº Processo: 009467/2007-42. PRE-GÃO SISPP Nº 177/2007 Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA -MARIA. CNPJ Contratado: 94210572000149. Contra-tado: MIC SERVICOS DE ESTERILIZACOES -LTDA. Objeto: O presente aditivo importa em acréscimo de 25% do valor do contrato, ficando o valor acrescido em R\$ 32.061,00, ficando o presente contrato no valor total atualizado em R\$ 160.305,00. Fundamento Legal: lei 8666/93 . Data de Assinatura: 24/08/2012.

(SICON - 07/11/2012) 153164-15238-2012NE802288

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 7/2012 - UASG 153164

Número do Contrato: 63/2008 Nº Processo: 002719/2008-93 INE-XIGIBILIDADE Nº 63/2008 Contratante: UNIVERSIDADE FEDE-RAL DE SANTA -MARIA. CNPJ Contratado: 92821701002668. Contratado : RBS - ZERO HORA EDITORA -JORNALISTICA S.A.. Objeto: O objeto contratual do contrato, fica acréscido de uma assinatura da UDESSM Biblioteca Setorial Campus Silveira Martins no valor total de R\$ 352,26. Fundamento Legal: lei 8666/93 . Data de Assinatura: 26/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 153164-15238-2012NE802288

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 7/2012 - UASG 153164

Número do Contrato: 268/2007. Nº Processo: 013582/2007-11. INE-XIGIBILIDADE N° 58/2007 Contratante: UNIVERSIDADE FEDE-RAL DE SANTA -MARIA. CNPJ Contratado: 00464073000134. Contratado : RADIOBRAS EMPRESA BRASILEIRA DE -COMU-NICACAO S/A. Objeto: O presente aditivo importa em acréscimo de valor contratual, na ordem de R\$ 300.000,00Ficando o presente contrato no valor anual atualizado em R\$ 1.200.000,00. Fundamento Legal: lei 8666/93 . Data de Assinatura: 27/09/2012.

(SICON - 07/11/2012) 153164-15238-2012NE802288

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 8/2012 -UASG 153164

Número do Contrato: 128/2009. Nº Processo: 009680/2009-16. CON-CORRÊNCIA SISPP Nº 23/2009 Contratante: UNIVERSIDADE FE-DERAL DE SANTA -MARIA. CNPJ Contratado: 03070432000167. Contratado: CONSTRUTORA D ZANCO LTDA -Objeto: O prazo de execução e vigência do cont rato, fica prorrogado por mais 30 dias corridos, a partir de 23 de agosto de 2012. Fundamento Legal: lei 8666/93. Vigência: 23/08/2012 a 20/11/2012. Data de Assinatura: 22/08/2012

(SICON - 07/11/2012) 153164-15238-2012NF802288

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 9/2012 - UASG 153164

Número do Contrato: 106/2009. Nº Processo: 008176/2009-07. PRE-GÃO SISPP N° 200/2009 Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA -MARIA. CNPJ Contratado: 01264336000124. Contratado: VIGILLARE SERVICOS DE SEGURANCA -LTDA. Objeto: O período de vigência do contrato, fica prorrogado por mais 12 meses, a partir de 19 de outubro de 2012. Fundamento Legal: Lei 8666/93. Vigência: 19/10/2012 a 18/10/2013. Data de Assinatura: 16/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 153164-15238-2012NE802288

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 366/2012 - UASG 153164

Nº Processo: 23081014335201208 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de preços para aquisição de equipamento e material de consumo (módulo didático, coletoras de fibrasglass, tela de alambrado para cerca, adubo tipo osmocote, sacarose PA ...) destinados a CES-NORS de Frederico Westphalen/UFSM. Total de Itens Licitados: 00012 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Av. Roraima, 1.000 Campus Universitário, Camobi SAN-TA MARIA - RS . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: O edital estará disponível no site www.ufsm.br

(SIDEC - 07/11/2012) 153164-15238-2012NE802288

PREGÃO Nº 367/2012 - UASG 153164

Nº Processo: 23081016463201288 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de Preços para Aquisição de Dieta Líquida Pronta, destinados a Farmácia do Hospital Universitário de Santa Maria - HUSM/UFSM. Total de Itens Licitados: 00006 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Av. Roraima, 1.000 Campus Universitário, Camobi SANTA MARIA - RS . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: O edital estará disponível no site www.ufsm.br.

> JAYME WORST Coordenador de Licitações

(SIDEC - 07/11/2012) 153164-15238-2012NE802288

HOSPITAL UNIVERSITÁRIO DE SANTA MARIA EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2012 - UASG 153610

Número do Contrato; 72/2009. Nº Processo: 004236/2009-12. PRE-GÃO SISPP Nº 139/2009 Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA -MARIA. CNPJ Contratado: 01449930000351. Contra-DE SANTA - MARIA. CNEJ CONTROLLO 19449930000531. Collidatado : SIEMENS HEALTHCARE DIAGNOSTICOS -LTDA. Objeto:
O período de vigência, fica prorrogado pelo período de 12 meses, a
partir de 01 de setembro de 2012. Fundamento Legal: Lei 8666/93 .
Vigência: 01/09/2012 a 31/08/2013. Data de Assinatura:

(SICON - 07/11/2012) 153164-15238-2012NE802288

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2012 - UASG 153610

Número do Contrato: 92/2010. Nº Processo: 011759/2010-41. PRE-GÃO SISPP Nº 259/2010 Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA -MARIA. CNPJ Contratado: 02045810000190. Contratado: ENG - MED - MANUTENCAO -ELETRO-ELETRONICA HOSPITALAR LTD. Objeto: O prazo de vigência, do contrato, fica prorrogado por mais 12 meses, a partir de 11 de outubro de 2012. Fundamento Legal: lei 8666/93 . Vigência: 11/10/2012 a 10/10/2013. Data de Assinatura: 03/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 153164-15238-2012NE802288

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2012 - UASG 153610

Número do Contrato: 113/2009. Nº Processo: 008725/2009-35. PRE GÃO SISPP N° 215/2009 Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA -MARIA. CNPJ Contratado: 95610887000146. Contratado : HOSPITAL DE CARIDADE DR ASTROGILDODE AZE-VEDO. Objeto: O período de vigência do contrato, fica prorrogado por mais 12 meses, a partir de 10 de outubro de 2012. Fundamento Legal: lei 8666/93. Vigência: 10/10/2012 a 09/10/2013. Data de Assinatura: 04/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 153164-15238-2012NE802288

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2012 - UASG 153610

Número do Contrato: 114/2009. Nº Processo: 008762/2009-80. PRE-GÃO SISPP N° 216/2009 Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA -MARIA. CNPJ Contratado: 95610887000146. Contra-: HOSPITAL DE CARIDADE DR ASTROGILDODE AZE-VEDO. Objeto: O prazo de vigência, fica prorrogado por mais 12 meses, a partir do dia 30 de setembro de 2012. Fundamento Legal: Lei 8666/93. Vigência: 30/09/2012 a 29/09/2013. Data de Assinatura: 28/09/2012.

(SICON - 07/11/2012) 153164-15238-2012NE802288

Nº 216, quinta-feira, 8 de novembro de 2012

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2012 - UASG 153610

Número do Contrato: 118/2010. Nº Processo: 010778/2010-50. PRE-GÃO SISPP N° 225/2010 Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA -MARIA. CNPJ Contratado: 01440590000136. Contratado : FRESENIUS MEDICAL CARE LTDA -Objeto: O prazo de vigência, do contrato fica prorrogado por 12 meses, a partir de 27 de setembro de 2012. Fundamento Legal: Lei 8666/93 . Vigência: 27/09/2012 a 26/09/2013. Data de Assinatura: 17/09/2012.

(SICON - 07/11/2012) 153164-15238-2012NE802288

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 5/2012 - UASG 153610

Número do Contrato: 163/2008. Nº Processo: 014646/2008-82. PRE-GÃO SISPP Nº 266/2008 Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA -MARIA. CNPJ Contratado: 04523298000175. Contratado: RTM RESIDUOS ESPECIAIS LTDA -Objeto: O período de vigência do contrato, fic a prorrogado por mais 12 meses, a partir de 30 de outubro de 2012. Fundamento Legal: lei 8666/93 . Vigência: 30/10/2012 a 29/10/2013. Data de Assinatura: 24/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 153164-15238-2012NE802288

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃO PAULO

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 259/2012 - UASG 153031

Nº Processo: 23089000713201298 . Objeto: Aquisição de kit RID C2 Humano (Complemento). Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Art. 24°, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Declaração de Dispensa em 05/07/2012 . ROSANE CRISTINA PIE-DADE TAMADA. Diretora Administrativa do Campus São Paulo. Ratificação em 07/11/2012 . MARINHO JORGE SCARPI . Pró Reitor Adjunto de Administração . Valor Global: R\$ 2.480,00 . CNPJ CONTRATADA: 61.485.900/0005-94 SG TECNOL OGIA CLINI-CA LTDA.

(SIDEC - 07/11/2012) 153031-15250-2012NE800080

EDITAL Nº 597, DE 30 DE OUTUBRO DE 2012 HOMOLOGAÇÃO DE CONCRUSO PÚBLICO

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃO PAULO - UNIFESP, no uso de suas atribuições legais e estatutárias e considerando o que dispõem a Portaria Normativa Interministerial MP/MEC nº 22, 30/04/2007, publicada em Diário Oficial da União de 02/05/2007, respeitando o que dispõe o Decreto nº 6.944 de 21 de agosto de 2009, o Regimento Geral da UNIFESP e a Resolução do Conselho Universitário nº 3, de 10 de abril de 1996, para consolidação da unidade acadêmica do Campus SÃO JOSÉ DOS CAMPOS, resolve: HOMOLOGAR o Concurso Público de Professor de Ensino Superior, na classe de Professor Titular, regulamentado pelo Edital nº 218/2012, publicado no Diário Oficial da União de 15/05/2012, seção 3, páginas 83 a 84, Processo nº 23089.000038/2012-05.

Área/Subárea	Vagas	Candidato	Nota Final
Matemática/ Pesquisa Operacional	01	Horácio Hideki Yanasse	10,0

WALTER MANNA ALBERTONI

EDITAL Nº 598, DE 30 DE OUTUBRO DE 2012 HOMOLOGAÇÃO DE CONCRUSO PÚBLICO

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃO PAULO - UNIFESP, no uso de suas atribuições legais e estatutárias e considerando o que dispõem a Portaria Normativa Interministerial MP/MEC nº 22, 30/04/2007, publicada em Diário Oficial da União de 02/05/2007, respeitando o que dispõe o Decreto nº 6.944 de 21 de agosto de 2009 e a Resolução do Conselho Universitário nº 55, de 04 de novembro de 2009, para consolidação da unidade acadêmica do Campus BAIXADA SANTISTA, resolve: HOMOLOGAR o Concurso Público de Professor de Ensino Superior, na classe de Professor Adjunto, regulamentado pelo Edital nº 560/2011 publicado no Diário Oficial da União de 13/12/2011, seção 3, páginas 75 a 77, Processo nº 23089.037051/2011-21.

ANEXO

Área/Subárea	Vagas	Classificação	Candidato	Nota Final
Eixo "Sociedade e o Mar"/ Sociologia	01	1°	Rodolfo Eduardo Scachetti	8,42

WALTER MANNA ALBERTONI

EDITAL Nº 599, DE 30 DE OUTUBRO DE 2012 HOMOLOGAÇÃO DE CONCRUSO PÚBLICO

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃO PAULO - UNIFESP, no uso de suas atribuições legais e estatutárias e considerando o que dispõem a Portaria Normativa Interministerial MP/MEC n° 22, 30/04/2007, publicada em Diário Oficial da União de 02/05/2007, respeitando o que dispõe o Decreto n° 6,944 de 21 de agosto de 2009 e a Resolução do Conselho Universitário n° 55, de 04 de novembro de 2009, para consolidação da unidade acadêmica do Campus GUARULHOS, resolve: HOMOLOGAR o Concurso Público de Professor de Ensino Superior, na classe de Professor Adjunto, regulamentado pelo Edital nº 123/2012, publicado no Diário Oficial da União de 22/03/2012, seção 3, páginas 56 a 58, Processo nº 23089.035715/2012-06.

Área/Subárea	Va-	Classificação	Candidato	Nota Final
	gas			
Fundamentos Teóricos e Práticos do Ensino de Ciências e Re- sidência Pedagógica na Educação Infantil e nos Anos Iniciais do Ensino Fundamental	01	1° 2° 3°	Emerson Izidoro dos Santos Monica Abrantes Galindo de Olivei-	8,65 8,13 7,81
do Ensillo I undanicitai		3	Idevaldo da Silva Bodião	7,01

2º. O presente concurso terá validade de 1 (um) ano, a partir da publicação deste podendo ser prorrogado por igual período de acordo com o Inciso III do Artigo 37 da Constituição Federal de 1988, e interesse da administração.

WALTER MANNA ALBERTONI

EDITAL Nº 600, DE 30 DE OUTUBRO DE 2012 HOMOLOGAÇÃO DE CONCRUSO PÚBLICO

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃO PAULO - UNIFESP, no uso de suas atribuições legais e estatutárias e considerando o que dispõem a Portaria Normativa Interministerial MP/MEC nº 22, 30/04/2007, publicada em Diário Oficial da União de 02/05/2007, respeitando o que dispõe o Decreto nº 6.944 de 21 de agosto de 2009 e a Resolução do Conselho Universitário nº 55, de 04 de novembro de 2009, para consolidação da unidade acadêmica do Campus GUARULHOS, resolve: HOMOLOGAR o Concurso Público de Professor de Ensino Superior, na classe de Professor Adjunto, regulamentado pelo Edital nº 231/2012, publicado no Diário Oficial da União de 29/05/2012, seção 3, páginas 78 a 80, Processo nº 23089.035819/2012-11.

ANEXO

Letras/ Língua Portuguesa 01 1º Renato Cabral Rezende 9,46	Área/Subárea	Vagas	Classificação	Candidato	Nota Final
	Letras/ Língua Portuguesa	01	1°	Renato Cabral Rezende	9,46

WALTER MANNA ALBERTONI

EDITAL Nº 603, DE 31 DE OUTUBRO DE 2012 CONCURSO PÚBLICO

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃO PAULO, no uso de suas atribuições legais e estatutárias e considerando o que dispõe a Portaria Normativa Interministerial MP/MEC nº 22, 30/04/2007, publicada em Diário Oficial da União de 02/05/2007, respeitando o que dispõe o Decreto nº 6.944 de 21 de agosto de 2009, a Medida Provisória 568 de 11/05/2012, publicada em Diário Oficial da União de 14/05/2012 e a Resolução do Conselho Universitário nº 55, de 04 de novembro de 2009 (disponível no site da UNIFESP), torna público que estarão abertas as inscrições para o Concurso Público de provas e títulos para o Magistério de Ensino Superior, para o seu Quadro Permanente, a serem distribuídos no Campus Diadema, em conformidade com a Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, Lei nº 7.596, de 10 de abril de 1987, Decreto nº 94.664, de 23 de junho de 1987, e mediante as normas contidas neste Edital e suas posteriores alterações, não cabendo a nenhum candidato alegar desconhecimento dos citados expedientes.

1. DAS ESPECIFICAÇÕES DO CONCURSO PÚBLICO
1.1 O presente concurso objetiva o provimento de 17 (dezessete) vagas na Classe de Professor Adjunto - Nível I, nos regimes de trabalho e áreas de conhecimento constantes abaixo:

Área	Subárea	Requisitos	Nº de Va- gas	Regime de Tra- balho
Ciência e Tecnologia dos Alimentos		Titulo de Doutor e formação na área do concurso. No ato da Ins- crição entregar projeto de pesquisa na área do concurso.	01	DE
Ciências Ambientais	Ecossistemas	Titulo de Doutor. No ato da Inscrição entregar projeto de pesquisa nas áreas constantes no Anexo II.	01	DE
Ciências Ambientais	Estatística e mo- delagem de pai- sagem	Título de Doutor. No ato da Inscrição entregar projeto de pesquisa nas áreas constantes no Anexo II.	01	DE
Ciências Ambientais	Recuperação de áreas degradadas	Titulo de Doutor. No ato da Inscrição entregar projeto de pesquisa nas áreas constantes no Anexo II.	01	DE
Ciências Ambientais	Saúde e Meio Ambiente	Titulo de Doutor. No ato da Inscrição entregar projeto de pesquisa nas áreas constantes no Anexo II.	01	DE
Ciências Atmosféricas	Climatologia e Química da At- mosfera	Título de Doutor. No ato da Inscrição entregar projeto de pesquisa nas áreas constantes no Anexo II.		DE
Controle de Qualidade		Título de Doutor. Graduado em Farmácia ou Farmácia e Bioquímica ou Farmácia Industrial. Experiência comprovada em Controle de Qualidade de Medicamentos e Cosméticos. No ato da Inscrição entregar projeto de pesquisa na área do concurso.	01	DE
Educação	Gestão Escolar e Políticas da Edu- cação Básica	Doutor em Educação nas áreas de Gestão em Educação ou Políticas Públicas da Educação. No ato da inscrição entregar Projeto de Pes- quisa nas áreas constantes no Anexo II.	01	DE
Farmacobotânica e farma- cognosia		Graduação em Farmácia ou Farmácia e Bioquímica ou Farmácia Industrial. Título de Doutor. No ato da inscrição entregar Projeto de Pesquisa na área do concurso.	01	DE
Farmacotécnica Homeopáti- ca, Gestão de Empresas Farmacêuticas e Deontolo- gia e Legislação Farmacêu- tica		Graduação em Farmácia, Farmácia e Bioquímica ou Farmácia Industrial. Título de Especialista em Homeopatia ou Farmácia Homeopática ou Farmacotécnica Homeopática. Título de Doutor. Experiência em Homeopatia. No ato da inscrição entregar Projeto de Pesquisa na área do concurso.	01	DE
Psicologia	Psicologia da Educação	Doutor em Educação (área de concentração em Psicologia Educacio- nal ou Psicologia Escolar) ou Doutor em Psicologia (área de con- centração Psicologia Educacional ou Psicologia de Educação ou Psi- cologia Escolar e Desenvolvimento e Humano). No ato da inscrição entregar Projeto de Pesquisa na área do Concurso.	01	40
Química	Físico-Química	Bacharelado em Química ou Química Industrial ou Licenciatura em Química. Título de Doutor. No ato da inscrição entregar Projeto de Pesquisa nas áreas constantes no Anexo II.	01	DE
Química	Química Analíti- ca	Bacharelado em Química ou Química Industrial ou Licenciatura em Química. Título de Doutor. No ato da inscrição entregar Projeto de Pesquisa nas áreas constantes no Anexo II.	01	DE
Química	Química Analíti- ca e Ambiental	Bacharelado em Química ou Graduação em Química Industrial ou Li- cenciatura em Química. Título de Doutor. No ato da inscrição en- tregar Projeto de Pesquisa nas áreas constantes no Anexo II.	01	DE
Química de Princípios Ativos Naturais e Sintéticos	Química Farma- cêutica e Farma- cognosia	Graduação em Farmácia, Farmácia e Bioquímica ou Farmácia Industrial. Título de Doutor. No ato da inscrição entregar Projeto de Pesquisa na área do concurso.	01	DE
Tecnologia Farmacêutica	Farmacotécnica e Tecnologia Far- macêutica	Graduação em Farmácia ou Farmácia e Bioquímica ou Farmácia Industrial. Título de Doutor. No ato da inscrição entregar Projeto de Pesquisa na área do concurso.	01	DE
Tecnologia Químico-Farma- cêutica e Química Farma- cêutica		Graduação em Farmácia ou Farmácia e Bioquímica ou Farmácia Industrial ou Bacharelado em Química ou Química Industrial. Título de Doutor. No ato da inscrição entregar Projeto de Pesquisa na área do concurso.	01	DE

1.2. Remuneração para o regime de trabalho de quarenta horas semanais: R\$ 4.776,00 (quatro mil setecentos e setenta e seis reais), sendo: Vencimento básico: R\$ 2.618,61 (dois mil seiscentos e dezoito reais e sessenta e um centavos); Retribuição por Titulação - RT: R\$ 1.853,39 (um mil, oitocentos e cinqüenta e três reais e trinta e nove centavos) e Auxílio Alimentação: R\$ 304,00 (trezentos e quatro reais).

- 1.3. Remuneração para regime de trabalho de quarenta horas semanais, Dedicação Exclusiva (DE): R\$ 7.931,02 (sete mil, novecentos e trinta e um reais e dois centavos), sendo: Vencimento Básico: R\$ 3.553,46 (três mil, quinhentos e cinqüenta e três reais e quarenta e seis centavos); Retribuição por Titulação - RT: R\$ 4.073,56 (quatro mil, setenta e três reais e cinqüenta e seis centavos)
- e Auxílio Alimentação: R\$ 304,00 (trezentos e quatro reais).

 1.4. Atribuições gerais do cargo: Docência de nível superior na área do concurso e participação nas atividades de graduação, pesquisa, extensão, assistência e administração da Universidade Federal de São Paulo.
 - 2. TITULAÇÃO MÍNIMA EXIGIDA/REOUISITOS:
- 2.1. As vagas a que se refere o presente Edital serão acessíveis somente aos candidatos detentores do título de Doutor, outorgado por Instituição Brasileira e, na hipótese de título outorgado por instituição estrangeira, revalidado conforme legislação vigente.

2.2. Somente serão reconhecidos os títulos emitidos por instituições reconhecidas pelo MEC.

- 2.3. A experiência, deverá ser comprovada através de registro na carteira profissional ou declaração da instituição empre-
 - 3. DA INSCRIÇÃO:
- 3.1. Período de 08 de novembro à 07 de dezembro de 2012, exceto sábados, domingos e feriados, para entrega da documentação exigida
 - Horário das 9h00 às 12h00 e das 13h00 às 16h00.
- 3.3 Local: Campus Diadema, Rua Prof. Artur Riedel, 275 Jd. Eldorado Diadema SP, pessoalmente ou por procurador legalmente constituído.
- 3.4. O candidato deverá preencher completamente o for-3.4. O candidato deverá preencher completamente o formulário eletrônico após ciência e anuência do inteiro teor do presente Edital (endereço eletrônico: www.unifesp.br), seguindo os passos: a) acessar www.unifesp.br; b) acessar o ícone "concurso público", à direita da tela; c) fechar a tela "últimas informações", após leitura; d) acessar na coluna "Inscrições para Docentes" o campus de interesse no caso São Paulo; e) acessar o ícone "Inscrições"; f) ler na íntegra o Edital, clicar "de acordo" ao final da leitura; g) preencher, imprimir e pagar o boleto bancário, em qualquer agência bancária.

 3.4.1 As informações prestadas no formulário eletrônico se-
- 3.4.1. As informações prestadas no formulário eletrônico se-rão de inteira responsabilidade do candidato, bem como mantê-las atualizadas junto a Divisão de Recrutamento e Seleção do Departamento de Recursos Humanos. À UNIFESP fica reservado o direito de excluir do Concurso Público aquele que não preencher o formulário de forma completa, correta, ou fornecer dados comprovadamente inverídicos ou ainda não atualizar seu endereço e telefone, através de solicitação protocolada na Seção de Protocolo do Campus São Paulo - Capital, sito a R. Sena Madureira, 1500 - térreo, Vila Clementino, São Paulo - SP, no horário das 8h00 às 11h00 e das 13h00 às 16h00.
- 3.4.2. O candidato deverá imprimir o boleto bancário relativo à taxa de inscrição, integrante do formulário eletrônico, nos valores indicados abaixo de acordo com o regime de trabalho da área de inscrição e efetuar o recolhimento em qualquer estabelecimento da rede bancária.

PARA O REGIME DE QUARENTA HORAS SEMANAIS: R\$ 119,40 (cento e dezenove reais e quarenta centavos).

PARA O REGIME DE QUARENTA HORAS SEMANAIS,

DEDICAÇÃO EXCLUSIVA (DE): R\$ 198,28 (cento e noventa e oito

reais e vinte e oito centavos).

3.4.3. Após cumprir as etapas da Internet, o candidato deverá comparecer no período, horário e local indicado nos itens 3.1, 3.2 e 3.3, para efetivar a inscrição, devendo apresentar os seguintes documentos na ocasião: a) Boleto e comprovante de pagamento da Taxa de Inscrição; b) 1 (uma) cópia do documento oficial de identificação, válido no território nacional, com foto; c) 2 (duas) vias do formulário próprio (Declaração - ANEXO III), dirigido ao Magnífico Reitor da UNIFESP, específicando a vaga pretendida; d) 09 (nove) cópias encadernadas do Curriculum Vitae Lattes (Plataforma Lattes do CNPq) sendo identificado com o nome do candidato: e) 09 (nove) cópias encadernadas de Memorial descritivo e circunstanciado de atividades de ensino, pesquisa e extensão, com a indicação dos trabalhos publicados, das atividades realizadas que sejam relacionadas ao cargo do concurso e demais dados que possam ser úteis à avaliação da banca examinadora; f) 01 (uma) via da documentação comprobatória do memorial (cópia encadernada), preferencialmente digitalizada, de forma não violável (CD-R com etiqueta contendo a identificação do candidato e sua assinatura). g) 09 (nove) cópias encadernadas do Projeto de Pesquisa, com no máximo 10 páginas, incluindo as referências bibliográficas, em tamanho da fonte 12, papel tamanho A4 ferências bibliográficas, em tamanho da fonte 12, papel tamanho A4 (21 x 29,7 cm), fonte Times New Roman e espaçamento duplo, nas áreas abaixo listadas: PARA AS ÁREAS/SUBÁREAS: PSICOLOGIA / PSICOLOGIA DA EDUCAÇÃO; CIÊNCIA E TECNOLOGIA DOS ALIMENTOS; CONTROLE DE QUALIDADE; FARMACOBOTÂNICA E FARMACOGNOSIA; FARMACOTÉCNICA HOMEOPÁTICA, GESTÃO DE EMPRESAS FARMACÊUTICAS E DEONTOLOGIA E LEGISLAÇÃO FARMACÊUTICA; QUÍMICA DE PRINCÍPIOS ATIVOS NATURAIS E SINTÉTICOS / QUÍMICA FARMACÊUTICA E FARMACOGNOSIA: TECNOLOGIA FAR FARMACÊUTICA / FARMACOGNOSIA; TECNOLOGIA FARMACÊUTICA / FARMACOTÉCNICA E TECNOLOGIA FARMA-CÊUTICA; TECNOLOGIA QUÍMICO-FARMACÊUTICA E QUÍ-

MICA FARMACÊUTICA: Apresentar Projeto de Pesquisa na área do concurso, conforme pontos constantes no Anexo I deste edital.

PARA AS DEMAIS ÁREAS/SUBÁREAS: Apresentar Projeto de Pesquisa conforme Pontos constantes no ANEXO II deste

- 3.5. Em nenhuma hipótese será feita inscrição condicional ou extemporânea.
- 3.6. Não será permitida complementação documental fora do
- prazo fixado para inscrição.

 3.7. A taxa de inscrição, uma vez paga, em hipótese alguma será restituída

- 3.8. Será aceita a entrega dos documentos por procuração, desde que autorizada pelo candidato.

 3.8.1 O procurador deverá apresentar procuração simples,
- necessidade de reconhecimento de firma, devendo ser acompanhada de cópia de documento de identificação do candidato e do procurador.
- 3.9. O candidato, portador de necessidades especiais ou limitação física temporária, que necessitar de qualquer tipo de recurso ou condição especial para a realização das provas, deverá requerer por ocasião do preenchimento do formulário eletrônico, aduzindo as circunstâncias suscetíveis de justificar seu pedido.
 3.9.1. O candidato que necessitar desses equipamentos e não
- os requisitar no formulário eletrônico perderá o direito de solicitá-los em outro momento, podendo providenciá-los por sua conta.
- 3.9.2. O atendimento da solicitação dos recursos de condições especiais fica vinculado à análise de viabilidade e de razoabilidade por parte da UNIFESP.
- 3.10. A UNIFESP não se responsabilizará por problemas ocorridos nos computadores dos interessados, falha de comunicação, congestionamento das linhas de comunicação, bem como por outros fatores que impossibilitem o preenchimento do formulário eletrônico e emissão do boleto de pagamento da taxa de inscrição, no período regulamentar.
- 3.11. Não será aceito agendamento de pagamento como comprovante de pagamento.

 3.12. Os documentos entregues pelo candidato no ato da
- inscrição, ficarão à disposição dos candidatos para serem retirados no prazo de 30 (trinta) dias da data da homologação do Concurso Público em Diário Oficial da União, após o qual serão incinerados.
 - 3.13. Isenção de pagamento da taxa:
- 3.13.1. O candidato que preencher os requisitos estabelecidos abaixo poderá requerer a isenção do pagamento da taxa de inscrição, em formulário próprio, contendo: a) indicação do Número de Identificação Social - NIS, atribuído pelo CadÚnico; e b) declaração de que atende à condição estabelecida no inciso II do artigo 1º do Decreto nº 6.593/2008.
- 3.13.2. Terão direito à isenção todos os candidatos que: a) estiverem inscritos no Cadastro Único para Programas Sociais do Governo Federal - CadÚnico, de que trata o Decreto nº 6.135, de 26 de junho de 2007; e b) forem membros de família de baixa renda, nos termos do Decreto nº 6.135, de 2007.
- 3.13.3. A Unifesp consultará o órgão gestor do CadÚnico para verificar a veracidade das informações prestadas pelo candi-
- 3.13.4. A declaração falsa sujeitará o candidato às sanções previstas em lei, aplicando-se, ainda, o disposto no parágrafo único do art. 10 do Decreto nº 83.936, de 6 de setembro de 1979.
- 3.13.5. Os documentos de que trata o item 3.13.1. deverão ser entregues no Departamento de Recursos Humanos do Campus São Paulo - Capital, 3º andar, sito à Rua Sena Madureira, 1500, Vila Clementino até o dia 14 de novembro de 2012, no horário das 8h00 às 11h00 e das 13h00 às 16h00.
 - 4. DAS PROVAS
- 4.1. O concurso será constituído pelas provas: Arguição do memorial, prova Didática, prova Prática.
- 4.2. Todas as provas terão caráter eliminatório, na forma da Resolução CONSU nº 55, desta universidade.
 - 4.3. Da Prova do Arguição do Memorial:
- 4.3.1. Consistirá de avaliação e arguição sobre o memorial, os títulos e os documentos comprobatórios para exercício da docência no Campus Diadema. O julgamento, expresso mediante nota global, deverá refletir os méritos do candidato como resultado da apreciação do conjunto da regularidade de suas atividades, com ênfase na produção acadêmica dos últimos 05 (cinco) anos de suas atividades de ensino, pesquisa e extensão compreendendo: a) produção científica e/ou tecnológica (Qualificação de periódicos, Anais, Jornais e Revistas de acordo com Qualis-CAPES das áreas); b) atividade didática universitária; c) atividade de formação e orientação de discípulos; d) atividades profissionais que apresentem afinidade com o cargo do concurso; e) atividades relacionadas à prestação de serviços à comunidade; f) diplomas e títulos obtidos em razão de suas atividades. g) captação de recursos e h) metas, objetivos e perspectiva na car-
- 4.3.2. A prova de Arguição do Memorial terá peso de 40% (quarenta por cento).
- 4.3.3. Haverá gravação em meio eletrônico de voz da prova de arguição do memorial.
 - 4.4. Da Prova Didática:
- 4.4.1. A Prova Didática constituir-se-á de uma aula teórica em nível de graduação, com duração entre 40 a 50 minutos, sobre tema de escolha do candidato dentre os pontos constantes do ANEXO
- 4.4.2. A Banca Examinadora, a seu critério e após a exposição da aula, poderá arguir o candidato sobre o tema da aula ou
- qualquer outro dentre os pontos constantes do ANEXO I. 4.4.3. A prova didática ocorrerá em sessão pública e será gravada em meio eletrônico de voz. 4.4.4. Os critérios de avaliação da Prova Didática levarão em
- conta: a) elaboração de plano de aula; b) domínio do conteúdo; c) objetividade e clareza; d) adequação ao nível de graduação; e) ca-pacidade de comunicação; e f) uso de recursos didáticos.
- 4.4.5. A prova Didática terá peso de 30% (trinta por cen-
 - 4.5. Da Prova Prática:
- 4.5.1. A Prova Prática constituir-se-á de avaliação do Projeto de Pesquisa por meio de exposição pelo candidato. O projeto de pesquisa será avaliado quanto à sua consonância com a formação do candidato e sua exequibilidade nas áreas nas quais o candidato está

- 4.5.2. A aferição da prova prática será baseada no domínio do conteúdo, no uso de metodologias adequadas e na clareza da apresentação.
- 4.5.3. A Banca Examinadora poderá arguir os candidatos nesta prova que será gravada em meio eletrônico de voz.
 - 4.5.4. A prova prática terá peso de 30% (trinta por cento).
 - 4.6. Aferição dos candidatos
- 4.6.1. As notas deverão variar de zero a dez e no transcurso do concurso serão eliminados e, por consequência excluídos de par-ticipar das provas subsequentes, os candidatos que não obtiverem nota mínima 7,0 (sete) em qualquer uma das provas por, no mínimo,
- três membros da banca.
 4.6.2. A nota final de cada prova corresponderá à média ponderada das notas atribuídas pelos examinadores.
- 4.6.3. A nota final de cada candidato do concurso será a média ponderada das notas das provas. 5. REALIZAÇÃO DAS PROVAS:
- 5.1. O concurso será realizado, provavelmente, em dezembro de 2012, no Campus Diadema, a ser confirmado através de publicação no Diário Oficial da União e no endereço eletrônico: www.unifesp.br, devendo ser acompanhado pelo candidato.
- 5.2. A duração do concurso dependerá do número de candidatos inscritos.
- 5.3. Qualquer alteração da data da realização das provas será publicada no Diário Oficial da União e no endereço eletrônico: www.unifesp.br, devendo ser acompanhada pelo candidato.
- 5.4. São de responsabilidade exclusiva do candidato a identificação correta da data, local de realização das provas e o seu
- comparecimento nos horários determinados.

 5.5. Não será admitido o ingresso de candidato no local de realização das provas após o horário fixado para o seu início.
- 5.6. Não haverá segunda chamada para as provas. O não comparecimento a quaisquer das provas implicará na eliminação do candidato.
- 5.7. O candidato deverá comparecer ao local das provas com antecedência de 20 (vinte) minutos, munido do documento oficial de identidade, com foto, e válido em todo o território nacional.
- 5.8. Terá suas provas anuladas e será eliminado do Concurso, o candidato que, durante a realização de qualquer uma das provas: a) Usar ou tentar usar meios fraudulentos e/ou ilegais para sua realização; b) for surpreendido dando e/ou recebendo auxílio para a execução de quaisquer das provas; c) utilizar equipamentos que não forem expressamente permitidos, sendo proibido o uso de telefone celular, gravador, receptor e/ou pagers e/ou que se comunicar com outro candidato; d) faltar com o devido respeito para com qualquer membro da equipe de aplicação das provas, autoridades presentes e/ou os outros candidatos; e) afastar-se da sala de prova, a qualquer tempo, sem acompanhamento da equipe do Concurso; f) perturbar, de qualquer modo, a ordem dos trabalhos, incorrendo em comportamento indevido; g) utilizar ou tentar utilizar meios fraudulentos para obter aprovação própria ou de terceiros, em qualquer etapa do Concurso
- 5.9. A UNIFESP não se responsabilizará por perdas, roubos ou extravios de objetos ou de equipamentos eletrônicos ocorridos durante a realização das provas, nem danos neles causados.
- 5.10. Não serão dadas quaisquer informações por telefone ou por e-mail, em relação aos concursos referidos no presente Edital.
- 5.11. No caso de empate será dada preferência ao candidato que obtiver a maior nota final na prova de Arguição do Memorial; permanecendo o empate, o candidato com a maior nota final na prova didática; persistindo o empate o candidato mais antigo na função de magistério superior e, permanecendo o empate, o candidato mais
- 5.12. Concluídos os trabalhos, o Presidente da Banca Examinadora divulgará, em sessão pública, o resultado do concurso, com os nomes dos candidatos aprovados, classificados de acordo com a nota final e em 48 (quarenta e oito) horas, caso não haja recurso, será publicado no endereço eletrônico da UNIFESP o referido resultado em ordem de classificação e nota final.

 6. DOS RECURSOS:
- 6.1 O candidato poderá interpor recurso, quanto ao mérito ou por vício de forma, contra o resultado provisório do concurso, no prazo de até 48 (quarenta e oito) horas, a contar da publicidade da decisão que trata o item 5.12 deste edital.
- 6.2. O recurso será julgado no prazo máximo de 10 (dez) dias úteis e não exercerá efeito suspensivo no processo do concurso público.
- 6.3. O recurso deverá ser protocolizado através de requerimento específico dirigido ao Sr. Pró-Reitor de Administração, contendo a fundamentação do recorrente, que deverá ser protocolado na Seção de Protocolo do Campus São Paulo, Rua Sena Madureira, 1500, térreo, no horário das 8h00 às 11h00 e das 13h00 às 16h00.
- 6.4. Será desconsiderada qualquer outra forma de recurso que não seja a que está descrita no item anterior, sendo vedado o encaminhamento via fax ou correio eletrônico, tampouco será considerado recurso extemporâneo.
- 6.5. Será aceito recurso entregue por terceiros, desde que autorizado por procuração simples, pelo candidato.
- 6.6. Em hipótese alguma será concedido pedido de revisão
- 6.7. O requerente deverá ter ciência da decisão final do Pró-Reitor de Administração ao recurso apresentado, no prazo máximo de 48 (quarenta e oito) horas.
 - 7. DA CLASSIFICAÇÃO:
- 7.1. Os candidatos serão classificados de acordo com o Anexo II do Decreto nº 6.944, de 21/08/09, disponibilizado no endereço eletrônico da UNIFESP (www.unifesp.br).

8.1. O resultado final será homologado por meio de Edital que será publicado em Diário Oficial da União e no endereço eletrônico www.unifesp.br, contendo o nome dos candidatos por ordem de classificação e respectiva nota final.

9. DA NOMEAÇÃO:

9.1. Os candidatos serão nomeados por Portaria, publicada

- no Diário Oficial da União, e terão o prazo de 30 (trinta) dias, a contar da data da publicação, para tomar posse nos respectivos car-
- 9.2. O candidato que não tomar posse no prazo definido no subitem anterior terá tornada sem efeito sua Portaria de nomeação e será eliminado do concurso. Facultar-se-á à Administração a convocação de outro candidato habilitado, respeitando-se a ordem de classificação, observados os limites das vagas previstas neste Edital. 10. DOS REQUISITOS BÁSICOS PARA A INVESTIDU-

RA NO CARGO:

10.1. Ter sido aprovado no concurso;

- 10.2. Ter nacionalidade brasileira ou portuguesa e, em caso de nacionalidade portuguesa, estar amparado pelo estatuto de igualdade entre brasileiros e portugueses, com reconhecimento de gozo político, nos termos do § 1°, do artigo 12 da Constituição Federal da República.
- 10.3. Se estrangeiro, deverá apresentar o Visto Permanente
- 10.4. Estar em dia com as obrigações eleitorais, em caso de candidato brasileiro.
- 10.5. Estar em dia com as obrigações militares, no caso de candidatos do sexo masculino.
 10.6. Comprovar o nível de formação exigido para o cargo,
- conforme indicado nos itens 1 e 2 deste edital.
- 10.7. Ter aptidão física e mental para o exercício das atribuições do cargo atestada pela Junta Médica Oficial da UNIFESP. 10.8. É vedada a acumulação remunerada de cargos e em-
- pregos públicos, com exceção das hipóteses previstas no inciso XVI, do artigo 37, da Constituição Federal da República.

11. DA POSSE:

- 11.1. Somente serão aceitos diplomas de Graduação de curso reconhecido pelo MEC, devidamente registrado e de Pós-Graduação de Curso credenciado pela CAPES. Os diplomas ou títulos obtidos no exterior só serão aceitos em conjunto com a documentação de revalidação, nos termos da Lei.
- 11.2. Os candidatos detentores do Título de Livre Docência. expedido por outras instituições, deverão apresentar a Declaração de Equivalência do referido título expedida pela Pró-Reitoria de Pós-Graduação e Pesquisa da UNIFESP, situada na Rua Pedro de Toledo, 650, 2º andar - Vila Clementino, São Paulo - SP, Cep 04023-032.
- 11.3. PARA O REGIME DE TRABALHO DE QUARENTA HORAS SEMANAIS: No ato da posse serão exigidos todos os documentos declarados pelo candidato no período de inscrição; e os documentos: a) Certificado de Reservista ou de Dispensa de Incorporação, para candidatos brasileiros do sexo masculino; b) Título de eleitor, com o comprovante de votação na última eleição; c) Cadastro de Pessoa Física/CPF; d) Documento de Identidade com validade em todo o território Nacional; e) Diploma de Graduação; f) Documento comprobatório do grau de formação exigido para o exercício do cargo.
- 11.4. PARA O REGIME DE TRABALHO DE QUARENTA HORAS SEMANAIS, DEDICAÇÃO EXCLUSIVA (DE): No ato da HORAS SEMANAIS, DEDICAÇÃO EXCLUSIVA (DE): No ato da posse serão exigidos todos os documentos declarados pelo candidato no período de inscrição; bem como a declaração de inexistência de vínculo em cargo público ou privado por ser a posse no regime de quarenta horas semanais - dedicação exclusiva; e que não foi demitido ou destituído de cargo em Comissão do Serviço Público Federal, nos termos do art. 137 da Lei nº 8.112/1990; e os documentos: a) Certificado de Reservista ou de Dispensa de Incorporação, para candidatos brasileiros do sexo masculino; b) Título de eleitor, com o compressante de votação no última eleição; c) Codestro de Reservo. comprovante de votação na última eleição; c) Cadastro de Pessoa Física/CPF; d) Documento de Identidade com validade em todo o território Nacional; e) Diploma de Graduação; f) Documento comprobatório do grau de formação exigido para o exercício do cargo.
- 11.5. A Posse fica condicionada à aprovação em inspeção médica a ser realizada pela Junta Médica Oficial da UNIFESP e ao
- atendimento das condições constitucionais e legais. 11.6. A posse se dará mediante a assinatura de termo de Posse e Compromisso, elaborado especialmente para esse fim e assinado, também, pelo DRH da UNIFESP.

 12. DA VALIDADE DO CONCURSO:
- 12.1. O Concurso terá validade de 01 (um) ano, contado a partir da data da publicação do Edital de homologação do resultado final do concurso, podendo ser prorrogado por igual período, de acordo com o Decreto n.º 4.175/02, artigo 1º, § 1º e § 3º e interesse

da Administração. 13. DISPOSIÇÕES GERAIS:

- 13.1. Não será fornecido aos candidatos qualquer documento comprobatório de classificação no Processo Seletivo, valendo para este fim o Edital de homologação do Resultado Final do Concurso Público, publicado no Diário Oficial da União que será disponibilizado no endereço eletrônico www.unifesp.br.
- 13.2. Ao efetuar a inscrição no Concurso, o candidato, automática e implicitamente, declará ter pleno conhecimento das Resoluções/CONSU, bem como estar de acordo com as normas estabelecidas neste Edital.
- 13.3. Na contagem dos prazos estabelecidos neste Edital o prazo começa no dia útil seguinte ao ato e incluir-se-á o do venmento. Os prazos só se iniciam e vencem em dia de expediente na UNIFESP

- 13.4. A admissão far-se-á nos limites de vagas descritos no item 1.1., deste Edital.
- 13.5. A indicação para provimento da vaga assegurará apeexpectativa de direito à nomeação, ficando a concretização desse ato condicionada à observância das disposições legais pertinentes, bem como do exclusivo interesse e conveniência Administrativa da UNIFESP.
- 13.6. Ao assumir o cargo, será exigida do servidor, a disponibilidade de horário, compatível com as necessidades dos Cursos do Campus Diadema, observando-se para tanto o disposto nos incisos XVI e XVII, do art. 37 da Constituição Federal.
- 13.7. O candidato nomeado deverá participar de unidades curriculares dos cursos de graduação e pós-graduação para o qual for designado.
- 13.8. O candidato nomeado será submetido a um Estágio Probatório durante um período de 3 (três) anos, conforme disposto no Parecer AGU/MC-01/04, publicado no Diário Oficial da União de 16/7/2004 e adquirirá estabilidade, respeitando o disposto no artigo
- 41 da Constituição da República Federativa do Brasil.
 13.9. A qualquer tempo, poder-se-ão anular a inscrição, as provas, a nomeação e a posse do candidato, desde que constatada falsidade em qualquer declaração e/ou qualquer irregularidade nos documentos apresentados.
- 13.10. Qualquer legislação com entrada em vigor após a data da publicação deste Edital, bem como alterações em dispositivos legais e normativos a ele posteriores, não serão objetos de avaliação nas provas de Concurso.
- 13.11. Os casos omissos serão resolvidos pelo Pró-Reitor de Administração da UNIFESP.
- 13.12. O presente Edital e demais informações poderão ser obtidas, exclusivamente, através do endereço eletrônico www.unifesp.br

WALTER MANNA ALBERTONI

ANEXO I - RELAÇÃO DE PONTOS PARA A PROVA DIDÁTICA

ÁREA/ SUBÁREA: CIÊNCIA E TECNOLOGIA DOS ALI-MENTOS - (CONSIDERAR OS MESMOS PONTOS PARA A PRO-VA PRÁTICA - APRESENTAÇÃO DE PROJETO DE PESQUISA): 1. Química e Bioquímica dos alimentos. 2. Microbiologia dos alimentos e toxinfecções alimentares. 3. Valor nutricional dos alimentos e fatores anti-nutricionais. 4. Bioquímica pós-colheita e pós-morte. 5. Métodos e técnicas empregados na analise da composição e do valor nutritivo dos alimentos. 6. Princípios gerais de conservação dos produtos de origem animal e vegetal. 7. Contaminação e intoxicações em alimentos. 8. Controle de qualidade de alimentos. 9. Armazenamento e preservação de alimentos. 10. Efeitos de manipulação e processamento sobre o valor nutritivo dos alimentos. 11. Embalagens de produtos alimentares: importância, tipos, controle de qualidade e funções. 12. Toxicidade e resíduos de pesticidas em alimentos. 13. Tecnologia de produtos de origem animal e vegetal. 14. Tecnologia de alimentos dietéticos e nutricionais. 15 Padrões, legislação e fisca-lização de alimentos. 16. Segurança Alimentar e Nutricional. 17. Alimentos funcionais. 18. Componentes bioativos nos alimentos. 19. Analise físico-químico e sensorial de alimentos. 20. Segurança Alimentar e Nutricional

ÁREA/ SUBÁREA: CIÊNCIAS AMBIENTAIS / ECOSSIS-TEMAS: 1. Estrutura de processos dos ecossistemas: componentes bióticos e abióticos. 2. Fluxo de energia e matéria em ecossistemas terrestres e aquáticos. 3. Produtividade primaria e secundaria em ecossistemas terrestres e aquáticos. 4. Ciclos biogeoquímicos: água, carbono, nitrogênio, fósforo e enxofre. 5. Efeitos da comunidade sobre os processos dos ecossistemas. 6. Dinâmica espacial e temporal em ecossistemas terrestres e aquáticos. 7. Principais ecossistemas terrestres e aquáticos brasileiros. 8. Ecossistemas antrópicos: agroecossitemas e sistema urbano. 9. Manejo e conservação de ecossistemas terrestres e aquáticos. 10. Bens e serviços ecossistêmicos.

ÁREA/ SUBÁREA: CIÊNCIAS AMBIENTAIS/ ESTATÍS-TICA E MODELAGEM DE PAISAGEM: 1. Estatística Descritiva. 2. Amostragem e Planos de Amostragem: população e amostra e tipos de agrupamento. 3. Probabilidade, variáveis e tipos de distribuição. 4. Inferência estatística: parâmetros estimadores, tamanho da amostra, teste de hipótese. 5. Avaliação especial de variáveis: Krigagem. 6. Modelos de Paisagem: conceituação e tipos. 7. Padrões, Processos e Dinâmica de Paisagem. 8. Parâmetro, métodos em Modelos de Paisagem. 9. Álgebra Cartográfica. 10. Modelos e simulações especiais e

temporais. ÁREA/ SUBÁREA:CIÊNCIAS AMBIENTAIS/ RECUPE-RAÇÃO DE ÁREAS DEGRADADAS: 1. Tratamento de paisagem e recomposição de topografia. 2. Controle de erosão e de sedimentação. 3. Restauração de camada fértil do solo. 4. Revegetação. 5. Fragmentação e perda de habitat. 6. Fauna: Levantamento, manejo, recuperação. 7. Aspectos Ecológicos: Sucessão ecológica, regeneração, tipos ecológicos, solo e serrapilheira. 8. Planejamento e implementação das atividades silviculares. 9. Plano de manejo florestal e de área mineradas. 10. Monitoramento, manutenção e avaliação de processos de recuperação

ÁREA/ SÚBÁREA: CIÊNCIAS AMBIENTAIS/ SAÚDE E MEIO AMBIENTE: 1. Saúde Humana, Animal e Vegetal. 2. Interações ser humano-ambiente-ser humano. 3. Fragmentação de habitat, redução de biodiversidade e ecologia de doenças. 4. Doenças emergentes e saúde dos ecossistemas. 5. Mudanças Climáticas e Saúde Animal e Ambiental. 6. Epidemiologia, Saúde Animal e Ambiente. 7. Toxicologia do meio ambiente e saúde do ecossistema. 8. Analise de risco e saúde dos ecossistemas: epizootias e zoonoses. 9. Economia da saúde, política ambientais e sanitárias. 10. Saúde Ambiental e Biologia da Conservação.

ÁREA/ SUBÁREA: CIÊNCIAS ATMOSFÉRICAS / CLI-MATOLOGIA E QUÍMICA DA ATMOSFERA: 1. Composição e Balanço energético da atmosfera. 2. Temperatura e Pressão Atmosférica: variação, efeitos, causas. 3. Umidade Atmosférica e Precipitação. 4. Dinâmica Geral da Atmosfera. 5. Química da Poluição do Ar. 6. Mudanças Climáticas. 7. Composição Atmosférica, Ciclos Globais e Tempo de ciclagem. 8. Meteorologia da Poluição do Ar. 9. Inventario de emissão de poluentes. 10. Impacto climático de emissões de poluentes.

ÁREA/ SUBÁREA: CONTROLE DE OUALIDADE (CONSIDERAR OS MESMOS PONTOS PARA A PROVA PRÁ-TICA - APRESENTAÇÃO DE PROJETO DE PESQUISA): 1. Preparação, ensaio e caracterização de substâncias químicas de referência. 2. Métodos físicos no controle de qualidade insumos farmacêuticos, medicamentos e cosméticos, 3. Estabilidade de medicamentos e cosméticos e os principais ensaios e técnicas analíticas utilizadas. 4. Métodos termoanalíticos: teoria e aplicação no controle de qualidade de medicamentos, cosméticos e insumos farmacêuticos. 5. Espectroscopia no infravermelho próximo: teoria e aplicações no controle de qualidade de medicamentos, cosméticos e insumos farmacêuticos. 6. Cromatografia a gás: teoria e aplicações na determinação da pureza de insumos farmacêuticos, medicamentos e cosméticos; principais tipos de detectores. 7. Cromatografia líquida de alta eficiência: teoria e aplicações na análise de medicamentos, cosméticos, insumos farmacêuticos e em estudos da estabilidade; principais tipos de detectores. 8. Cromatografía em camada delgada de alta eficiência: teoria e aplicações na análise de medicamentos e na determinação da pureza de substâncias químicas de referência. 9. Validação de métodos analíticos aplicados ao controle de qualidade de medicamentos e cosméticos. 10. Normatização e certificação da qualidade de produtos farmacêuticos; Qualidade de medicamento, correlatos e cosméticos. 11. Biotério e animais de laboratórios. 12. Validação de processos microbiológicos. 13. Teste de esterilidade e liberação paramétrica. 14. Ensaio de endotoxina bacteriana e de pirogênios. 15. Ensaios de enumeração microbiana e identificação de microrganismos específicos. 16. Ensaios biológicos de doseamento de antibióticos e fatores de crescimento. 17. Avaliação de desinfetantes e antissépticos. 18. Teste de eficácia de conservantes de medicamentos e cosméticos. 19. Segurança e inocuidade de medicamentos, correlatos e cosméticos: reatividade biológica "in vivo" e "in vitro". 20.

Controle de qualidade de fitoterápicos. ÁREA/ SUBÁREA: EDUCAÇÃO / GESTÃO ESCOLAR E POLÍTICAS DA EDUCAÇÃO BÁSICA: 1. Estado, políticas sociais e educação: direito à educação e cidadania. 2. Demografia da educação brasileira: estudo de indicadores. 3. Diferenciais de acesso e sucesso no sistema escolar: classe, gênero, etnia e cultura. 4. Recursos Financeiros para a educação no Brasil. 5. Políticas Educacionais e Gestão Escolar. 6. A construção do Projeto Político-pedagógico da escola como prática da gestão. 7. Gestão Escolar democrática e Gestão escolar participativa. 8. Gestão escolar e formação de educadores. 9. Avaliação de sistemas educacionais. 10. Relação entre gestão escolar, movimentos sociais e participação popular.

ÁREA/ SUBÁREA: FARMACOBOTÂNICA É FARMA-COGNOSIA - (CONSIDERAR OS MESMOS PONTOS PARA A PROVA PRÁTICA - APRESENTAÇÃO DE PROJETO DE PES-QUISA): 1. Conceitos de Farmacobotânica e Farmacognosia. 2. Etnobotânica e Etnofarmacologia. 3. Produtos de Origem Vegetal e o Desenvolvimento de medicamentos: Plantas como fontes de matéria primas e Substancias naturais como protótipos de fármacos. 4. Sistema de classificação Botânica, nomenclatura, classificação e identificação de Plantas Medicinais. 5. Fisiologia Vegetal: adaptação bioquímica das plantas ao ambiente (ao frio, ao calor, à seca. À unidade, ao solo e a poluição). 6. Metabolismo primário e secundário: biossíntese das principais classes de produtos naturais bioativos. 7. Obtenção racional de drogas vegetais: cultivo, colheita e processamento. 8. Avaliação de qualidade de matérias primas vegetais. 9. Análise macroscópica e microscópica de drogas vegetais constituídas de folhas, flores, frutos, sementes, cascas e órgãos subterrâneos. 10. Processos extrativos: maceração; digestão; extração por ultra-som; percolação; extração contínua; extração por arraste a vapor. 11. Obtenção e padronização de extratos aquosos, tinturas, extratos fluidos, extratos secos e óleos essenciais. 12. Ocorrência, aspectos químicos, aspectos biológicos, emprego farmacêutico e análise de drogas vegetais contendo Alcalóides. 13. Ocorrências, aspectos químicos, aspectos biológicos, aspectos biológicos, emprego farmacêutico e analise de drogas vegetais contendo flavonóides. 14. Ocorrência, aspectos químicos, aspectos biológicos, emprego farmacêutico e analise de drogas vegetais contendo taninos. 15. Ocorrência, aspectos químicos. Aspectos biológicos, emprego farmacêutico e analise de drogas vegetais contendo óleos voláteis. 16. Ocorrência, aspectos químicos, aspectos biológicos, emprego farmacêutico e análise de drogas vegetais contendo saponinas. 17. Ocorrência, aspectos químicos, aspectos biológicos, emprego farmacêutico e análise de drogas vegetais contendo antraquinonas. 18. Ocorrência, aspectos químicos, aspectos biológicos, emprego farmacêutico e análise de drogas vegetais contendo heterosídeos cardiotônicos. 19. Ocorrência, aspectos químicos, aspectos biológicos, emprego farmacêutico e análise de drogas vegetais contendo cumarinas, cromonas e xantonas. 20. Plantas contendo compostos bioativos com atividade tóxica e ação inseticida. 21. Produção e controle de qualidade de medicamentos fitoterápicos. 22. Validação de Fitoterápicos: Aspectos Químicos e Biológicos. 23. Legislação e aspectos legais para controle de qualidade de drogas vegetais e Registro de Fitoterápicos.

ÁREA/ SUBÁREA: FARMACOTÉCNICA HOMEOPÁTICA, GESTÃO DE EMPRESAS FARMACÊUTICAS E DEONTOLOGIA E LEGISLAÇÃO FARMACÊUTICA - (CONSIDERAR OS MESMOS PONTOS PARA A PROVA PRÁTICA - APRESENTAÇÃO DE PROJETO DE PESQUISA): 1. Boas Práticas de manipulação de medicamentos: definições e legislação. Registro de medicamentos dinamizados industrializados homeopáticos, antroposóficos e anti-homotóxicos. Normas para o exercício da responsabilidade técnica em hemeopatia. 2. Medicamento Homeopático: Policrestos e Semi-policrestos. Origem dos medicamentos homeopáticos. Bioterápicos/Isoterápicos. 3. Medicamento Homeopático: Forma farmacêutica Básica-Tintura-Mãe. Conceito e métodos de preparo segundo Farmacopéia Homeopática Brasileira (FHB) e Manual da Associação Brasileira de Normas Técnicas (ABFH). Acondicionamento e rotulagem. 4. Medicamento Homeopático: Formas Farmacêuticas Derivadas: Conceito, nomenclatura, as escalas e os métodos de preparo do medicamento homeopático. 5. Medicamento Homeopático: Formas Farmacêuticas Líquidas de uso interno. Conceito, classificação, preparação, embalagem e rotulagem. 6. Medicamento Homeopático: Formas Farmacêuticas Sólidas de uso interno. Conceito, classificação, preparação, embalagem e rotulagem. 7. Medicamento Homeopático: Formas Farmacêuticas de uso externo. Conceito, classificação, preparação, embalagem e rotulagem. 8. Controle da qualidade da Tintura-mãe e Insumos Farmacêuticos. Certificado de análise. 9. O mercado farmacêutico brasileiro e mundial. 10. Tendências em administração e a sua aplicação no contexto farmacêutico (conceitos, tipos, planejamento e estratégias). 11. Fundamento de Economia e de Administração de Empresas. 12. Gestão da Inovação e Empreendedorismo. 13. Planejamento (estratégico, tático e operacional). 14. Marketing e Propaganda de medicamentos (conceito, tipos, planejamento e estratégias). 15. Plano de negócios. 16. Ética profissional e farmacêutica. 17. Estrutura política brasileira de acordo com a constituição federal. 18. Lei: classificação e hierarquização. 19. Legislação profissional: conceito de profissão; características profissionais; competência legal dos Conselhos Regionais e Federal de Farmácia. 20. Legislação sanitária: conceito e histórico de vigilância sanitária; administração sanitária

de Farmácia. 20. Legislação sanitária: conceito e histórico de vigilância sanitária; administração sanitária nacional; normas sanitárias inerentes ao campo de atuação do farmacéutico.

ÁREA/ SUBÁREA: PSICOLOGIA / PSICOLOGIA DA EDUCAÇÃO: 1. Histórico das relações entre os campos da psicologia e da educação e concepções contemporâneas da psicologia na escola. 2. Modelos psicológicos do desenvolvimento humano e implicações educacionais. 3. Cultura, educação e formação de personalidade. 4. As explicações do fracasso escolar. 5. Formação de professores: autoridade, transmissão de conhecimento e a relação com o aluno. 6. Escola, adolescência e mundo contemporâneo. 7. Formação de professores e o preconceito na escola. 8. Os desafios da educação inclusiva. 9. Violência e indisciplina no cotidiano escolar. 10. Aprendizagem, conhecimento escolar e conhecimento científico.

ÁREA: QUÍMICA/FÍSICO-QUÍMICA: 1. Postulados e teoremas da teoria quântica. 2. Modelo da partícula na caixa e correlações com sistemas de interesses químicos 3. Modelo de oscilador

AREA: QUÍMICA/FISICO-QUÍMICA: 1, Postulados e teoremas da teoria quantica. 2. Modelo da partícula na caixa e correlações eom sistemas de interesses químicos. 3. Modelo de oscilador harmônico e correlação com sistemas de interesses químicos. 4. Modelo do rotor rígido 2D e 3D e correlação com sistemas de interesses químicos. 5. Átomo de hidrogênio. 6. Átomo polieletrônicos. 7. Teoria de perturbação. 8. Teoria variacional e suas aplicações em sistemas químicos. 9. Teoria dos orbitais moleculares. 10. Combinações lineares adaptadas à simetria.

ÁREA/ SUBÁREA: QUÍMICA / QUÍMICA ANALÍTICA: 1. Probabilidade aplicada à químicos. 2. Estatéctica describina policida à químicos. 4. For

mica. 2. Estatística descritiva aplicada à química. 3. Estatística indutiva aplicada à química. 4. Ferramentas estatísticas aplicadas à química. 5. Metrologia química e incerteza de medição. 6. Métodos estatísticos não-parametricos. 7. Analise por regressão linear simples e múltipla. 8. Analise exploratória de dados (PCA). 9. Calibração multivariada (PLS). 10. Planejamento e otimização de experimentos

(fatorial, blocagem, mistura simplex e superfície de resposta).

ÁREA/ SUBÁREA: QUÍMICA / QUÍMICA ANALÍTICA E AMBIENTAL: 1. Erros e tratamento estatístico de dados analíticos. 2. Amostragem e tratamento de amostras ambientais. 3. Equilíbrio químico no meio ambiente. 4. Fundamentos das titulometrias de neutralização ou precipitação ou complexação ou oxirredução. 5. Métodos de separação. 6. Métodos espectroanalíticos. 7. Métodos termoanalíticos. 8. Método eletroanalíticos. 9. Instrumentação analítica aplicada à análise ambiental. 10. Introdução à química ambiental e ciclos biogeoquímicos. 11. Química atmosférica e análise de poluentes

do ar. 12. Química da água e/ou do solo e análise de poluentes. ÁREA/ SUBÁREA: QUÍMICA DE PRINCÍPIOS ATIVOS NATURAIS E SINTÉTICOS / QUÍMICA FARMACÊUTICA E FARMACOGNOSIA -

(CONSIDERAR OS MESMOS PONTOS PARA A PROVA PRÁTICA - APRESENTAÇÃO DE PROJETO DE PESQUISA): 1. Aspectos teóricos da ação de biomoléculas influência de propriedades físico-químicas na bioatividade, parâmetros físico-químicos relações quantitativas entre estrutura química e atividade biológica. 2. Aspectos químicos, farmacológicos e de relação estrutura atividade de biomoléculas que atuam sobre o Sistema Nervoso Central. 3. Aspectos químicos farmacológicos e de relação estruturamacológicos e de relação estrutura-atividade de biomoléculas que atuam sobre o Sistema Nervoso Central. 4. Aspectos químicos farmacológicos e de relação estrutura-atividade de biomoléculas utilizadas no tratamento de disfunções cardiovasculares. 5. Aspectos químicos, farmacológicos e de relações estrutura-atividade de biomolécula que afetam o sistema imune (antiinflamatórios e anti-histamínicos). 6. Aspectos químicos, farmacológicos e de relações estrutura-atividade de biomoléculas que atuam no sistema hormonal. 7. Aspectos químicos, farmacológicos e de relações estrutura-atividade de biomoléculas com atividades antibiótica, antiparasitária, antifúngica, antimicobacteriana, antivirais, antineoplásicas. 8. Desenvolvimento de fármacos sintéticos e a partir de protótipos naturais. 9. Plantas como fontes de matérias primas e substâncias naturais como protótipos de fármacos. 10. Síntese e Biossíntese de metabólitos secundários. 11. Ocorrência, aspectos químicos, aspectos biológicos, emprego farmacêutico de alcalóides bem como suas relações entre estrutura química e atividade biológica. 12. Ocorrência, aspectos químicos, aspectos biológicos, emprego farmacêutico de óleos voláteis. 13. Produção e controle de qualidade de medicamentos fitoterápicos. 14. Legislação e aspectos legais para

controle de qualidade de drogas vegetais e Registros de Fitoterápicos. ÁREA/ SUBÁREA: TECNOLOGIA FARMACÊUTICA / FARMACOTÉCNICA E TECNO-LOGIA FARMACÊUTICA - (CONSIDERAR OS MESMOS PONTOS PARA A PROVA PRÁTICA -APRESENTAÇÃO DE PROJETO DE PESQUISA): 1. Fórmulas Farmacêuticas, formas farmacêuticas, adjuvantes farmacêuticos e vias de administração dos medicamentos. 2. Boas Práticas de Fabricação e Boas práticas de manipulação: definições e legislação. 3. Estabilidade de medicamentos. Tipos estabilidade. Fatores intrínsecos e extrínsecos que interferem na estabilidade dos medicamentos. Estudos de estabilidade segundo Arrhenius. Estudos de estabilidade de medicamentos. Zonas Climáticas. 4. Preformulação de medicamentos. Ensaios Fundamentais. Inter-relação entre as propriedades dos fármacos. Solubilidade. Permeabilidade. Polimorfos/Pseudopólimorfos. Sistema de classificação Biofarmacêutica. Estudos de compatibilidade entre fármacos e/ou excipientes. 5. Sistemas Dispersos Homogêneos: Solução. Conceito, classificação, preparação e embalagem. Desenvolvimento e equipamento utilizados na produção industrial. 6. Sistemas Dispersos Heterogêneos: Dispersões coloidais, Suspensão e Aerosóis. Conceito, preparação e embalagem. Estabilidade das Suspensões. Desenvolvimento e equipamento utilizados na produção industrial. 7. Sistemas Dispersos Heterogêneos: Emulsões. Conceito, classificação, preparação e embalagem, Estabilidade das emulsões. Desenvolvimento e equipamentos utilizados na produção industrial. 8. Colírios e Errinos/Preparação Nasais. Isotonização. Sistemas Tamponantes. Conceito, classificação, preparação e embalagem. Desenvolvimento e equipamento utilizados na produção industrial. 9. Preparação de Usos Parenteral: Injetável. Especificações farmacopêicas para água para injetáveis. Desenvolvimento e equipamento utilizados na produção industrial. Material particulado e salas limpas. Esterilização e liofilização. 10. Formas farmacêuticas semissólidas: Pomadas. Conceito, classificação, preparação e embalagem. Desenvolvimento e equipamento utilizados na produção industrial. 11. Supositórios e óvulos. Conceito, classificação, preparação e embalagem. Desenvolvimento e equipamento utilizados na produção industrial. 12. Formas farmacêuticas sólidas: Pós. Conceito, classificação, preparação e embalagem. Pós Efervescentes. Desenvolvimento e equipamento utilizados na produção industrial. 13. Formas farmacêuticas sólidas: Cápsulas. Conceito, classificação, preparação e embalagem. Tecnologia e seleção dos invólucros. Higroscopicidade, eflorescência e deliqüescência. Desenvolvimento e equipamento utilizados na produção industrial. 14. Formas farmacêuticas sólidas: Comprimidos. Conceito. Adjuvantes dos comprimidos. Produção de comprimidos. Equipamentos utilizados na produção industrial. Embalagem para comprimidos. 15. Formas farmacêuticas de liberação modificada. Conceito e nomenclatura. Tipos de sistemas e liberação modificada. Desenvolvimento de sistemas de liberação modificada. 16. Revestimentos de formas sólidas. Conceito e tipos de revestimento. Fatores que interferem na qualidade do revestimento. Equipamentos utilizados

Desenvolvimento de sistemas de liberação modificada. 16. Revestimentos de formas sólídas. Conceito e tipos de revestimento. Fatores que interferem na qualidade do revestimento. Equipamentos utilizados para a produção industrial.

AREA/ SUBAREA: TECNOLOGIA QUÍMICO-FARMACÊUTICO E QUÍMICA FARMA-CÊUTICA - (CONSIDERAR OS MESMOS PONTOS PARA A PROVA PRÁTICA - APRESEN-TAÇÃO DE PROJETO DE PESQUISA): 1. Industrial Químico-Farmacêutico: panorama nacional e internacional. 2. A cadeia Farmacêutica, seus produtos e tipos de processos de manufatura. 3. Planejamento, desenvolvimento e controle de processos farmoquímicos. 4. Instalação e design de plantas químicas. 5. Equipamentos da indústria químico-farmacêutica aplicados nos processos de separação e purificação de farmaquímicos. 7. Materiais par construção de equipamentos e reatores. 8. Processos Unitários de indústria farmoquímicas: alquilações, Aminações, esterificações, nitrações, halogenações, sulfonações e sulfatações, oxidações, hidrogenações e desidrogenações. 9. Tratamento de agua para as indústrias farmoquímica e farmacêutica. 10. Tratamento de resíduos. 11. Segurança industrial. 12. Aspectos regulatórios da produção de indústrias farmoquímicas e legislação farmoquímica. 13. Aspectos teóricos da ação de fármacos: influencia das propriedades físico-químicas na ação de fármacos, parâmetros físico-químicos e relações quantitativas entre estrutura química e atividade biológica (QSAR-2D e 3D). 14. Planejamento de candidatos a fármacos: métodos gerais e especiais, latenciação, planejamento reacional, química combinatória. 15. Aspectos químicos, farmacológicos e de relações estrutura-atividade de fármacos que atuam sobre o Sistema Nervoso Central. 16. Aspectos químicos, farmacológicos e de relações estrutura-atividade de fármacos que atuam sobre o Sistema Nervoso Autonômico. 17. Aspectos químicos, farmacológicos e de relações estrutura-atividade de fármacos que atuam no sistema hormonal. 20. Aspectos químicos, farmacológicos e de relações estrutura-atividade de quimioteráp

ANEXO II - ÁREAS DE PESQUISA PARA A ELABORAÇÃO DO PROJETO DE PES-QUISA

ÁREA: CIÊNCIAS AMBIENTAIS / ECOSSISTEMAS: 1. Fragmentação de ecossistemas. 2. Padrões espaço-temporais em ecossistemas. 3. Conectividade funcional em ecossistemas. 4. Evolução de ecossistemas. 5. Diagnóstico, monitoramento e/ou remediação de ecossistemas. 6. Filogeografia, biodiversidade e/ou biologia evolutiva. 7. Ecologia de ecossistemas lacustres e da Mata Atlântica. 8. Desenvolvimento de processos de recuperação e remediação ambiental. 9. Controle, estrutura e funcionamento de aconsistemas.

Desenvolvimento de processos de recuperação e remediação ambiental. 9. Controle, estrutura e funcionamento de ecossistemas

AREA: CIÊNCIAS AMBIENTAIS / ESTATÍSTICA E MODELAGEM: 1. Ecologia de paisagens. 2. Modelagem ecológica. 3. Modelagem de paisagens. 4. Sistemas de informações geográficas e sensoriamento remoto aplicado às ciências ambientais. 5. Estatística aplicada as ciências ambientais. 6. Estatística espacial aplicada, ecologia, geologia ou ciências ambientais.

AREA: CIÊNCIAS AMBIENTAIS / RECUPERAÇÃO DE AREAS DEGRADADAS: 1. Tratamento e recomposição da paisagem. 2. Sucessão ecológica, regeneração, tipos ecológicos, solo e serapilheira. 3. Planejamento e implementação das atividades silviculturais. 4. Plano de manejo florestal e de áreas mineradas. 5. Monitoramento, manutenção e avaliação dos processos de recuperação. 6. Controle e restauração dos solos. 7. Levantamento, manejo, recuperação.

AREA: CIÊNCIAS AMBIENTAIS / SAÚDE E MEIO AMBIENTE: 1. Saúde e meio ambiente. 2. Ecologia de depensa 3. Análise de risco e saúde dos ecossistemas: enizogias e zoonoses. 4.

AREA: CIÊNCIAS AMBIENTAIS / SAÚDE E MEIO AMBIENTE: 1. Saúde e meio ambiente.

2. Ecologia de doenças. 3. Análise de risco e saúde dos ecossistemas: epizootias e zoonoses. 4. Economia da saúde, políticas ambientais e sanitárias. 5. Toxicologia do meio ambiente e saúde dos ecossistemas. 6. Saúde ambiental e biologia da conservação.

AREA: CIÊNCIAS ATMOSFÉRICAS / CLIMATOLOGIA E QUÍMICA DA ATMOSFERA: 1. Meteorologia. 2. Meteorologia dinâmica. 3. Meteorologia sinótica. 4. Meteorologia física. 5. Química da atmosfera. 6. Instrumentação meteorológica. 7. Climatologia. 8. Micrometeorologia. 9. Sensoriamento remoto da atmosfera. 10. Meteorologia aplicada. 11. Interação oceano-atmosfera. 12. Matemática aplicada a problemas de ciências atmosféricas. 13. Física aplicada a problemas de ciências atmosféricas. 14. Química aplicada a problemas de ciências atmosféricas. 14. Química aplicada a problemas de ciências atmosféricas. 15. Modelagem numérica da atmosfera.

AREA/ SUBÁREA: EDUCAÇÃO / GESTÃO ESCOLAR E POLÍTICAS DA EDUCAÇÃO: Apresentar projeto de pesquisa na área de Gestão em Educação ou de Políticas Públicas da Educação.

ÁREA/ SUBÁREA: QUÍMICA / FÍSICO-QUÍMICA: 1. Estados eletronicamente excitados. 2. AREA/ SUBAREA: QUÍMICA / FISICO-QUÍMICA: 1. Estados eletronicamente excitados. 2. Estruturas eletronicamente extendidas: propriedades espectroscópicas e moleculares. 3. Cálculo vibracional ab initio. 4. Métodos em Teoria do funcional da Densidade. 5. Métodos pós Hartree-Fock. 6. Reações em solução, estado de transição e o efeito do solvente. 7. Estrutura de líquidos. 8. Dinâmica química de reações em fase gasosa. 9. Interações de moléculas com superfícies. 10. Novas metodologias e algoritmos no calculo de coordenadas normais.

ÁREAS/ SUBÁREAS: QUÍMICA / QUÍMICA ANALÍTICA E QUÍMICA / QUÍMICA ANALÍTICA E AMBIENTAL: 1. Química atmosférica e poluição do ar. 2. Água: recursos hídricos, manejo, reuso e sustentabilidade. 3. Tratamento e reciclagem de resíduos urbanos, industriais e rurais. 4. Química verde: ontimização do uso de materiais matérias primas repováveis minimização de poluentes re-

reuso e sustentabilidade. 3. Tratamento e reciclagem de residuos urbanos, industriais e rurais. 4. Química verde: optimização do uso de materiais, matérias primas renováveis, minimização de poluentes, reciclagem. 5. Remediação química, microbiológica e biológica e solos e águas. 6. Biossen sensores; proteínas, células, organismos. 7. Combustivos fósseis e renováveis. 8. Nanotecnologia e novos materiais. 9. Catálise química e biológica. 10. Radicais livres em química, geologia e biologia. 11. Plantas medicinais: prospecção, fotoquímica e farmacologia. 12. Planejamento e síntese de fármacos. 13. Biologia molecular e genética aplicadas à biotecnologia. 14. Filogeografia e biodiversidade. 15. Ecologia de sistemas lacustres e da Mata Atlântica. 16. Síntese e propriedades de polímeros e de agregados macromolecular. 17. Planejamento experimental e métodos quimiométricos aplicados. 18. Desenvolvimento de instrumentação analítica de instrumentação analítica.

ANEXO III	
DECLARAÇÃO	
EITOR DA UNIVERSIDADE FEDERA	L DE SÃO PAULO
Nome Completo	
CPF	Nº Conselho Regional
alidade	Estado civil
Endereço completo	
, no regime deoutbarea:outubro de 2012.	na inscrição no Concurso Publico para provimento, no Campus Diadema, Área:, para o que, junta ao presente a docu- plaridade constante do item 1.1, para o Concurso ntes da Resolução do Conselho Universitário nº 55
adema, de d	e 2012
Assinatura	
	DECLARAÇÃO DECLARAÇÃO DETOR DA UNIVERSIDADE FEDERA Nome Completo CPF alidade Endereço completo agnificência, que se digne autorizar a min, no regime de barea: outubro de 2012. batórios exigidos para inscrição e a esco e e de acordo com os dispositivos constant. adema, de de

ISSN 1677-7069

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 462/2012 - UASG 153031

Nº Processo: 23089010291/12-69 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de livros para a Biblioteca Central da UNIFESP - Campus Baixada Santista Total de Itens Licitados: 00105 . Edital: 08/11/2012 de 09h00 às 11h00 e de 14h às 16h30 . Endereço: Avenida Ana Costa 178 Vila Belmiro - SANTOS - SP . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 27/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> ALEXANDRE SHIRAHAMA INFORZATO Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 153031-15250-2012NE800080

RETIFICAÇÃO

Na Dispensa de Licitação Nº 184/2012 publicada no D.O.U de 05/11/2012, Seção 3, Pág. 110, Onde se lê: Contratada: ELE-TROLAB INDUSTRIA E COMERCIO DE EQUIPAMENTOS PA-RA LABORATORIO LTDA - EPP. Valor: R\$ 10.637.00. Leia-se: Contratada: ELETROLAB INDUSTRIA E COMRCIO DE EQUI-PAMENTOS PARA LABORATORIO LTDA - EPP. Valor: R\$

(SIDEC - 07/11/2012) 153031-15250-2012NE800080

CAMPUS SÃO JOSÉ DOS CAMPOS

AVISO DE REGISTRO DE PRECOS

A Universidade Federal de São Paulo torna público o registro de preços nº 348/2012. PREGÃO ELETRÔNICO: nº 348/2012. OBJETO: Contratação de Empresa Especializada em Serviço de Manutenção Predial. DATA DE ASSINATURA: 16/10/2012. VIGÊN-CIA: 12 meses. VALOR TOTAL: R\$ 1.276.380,00. A empresa, os itens e respectivos valores registrados podem ser consultados no site www.comprasnet.gov.br/Acesso Livre.

> CINTIA BOARETTO DE LIMA CARLOTO Pregoeiro

HOSPITAL SÃO PAULO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 405/2012 - UASG 152477

Nº Processo: 02308904500920126 . Objeto: Pregão Eletrônico - Fornecimento de material médico hospitalar, pelo período de 12 meses. Total de Itens Licitados: 00039 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Rua Napoleao de Barros, 715 - 1º Andar - Sala 01 VI. Clementino - SAO PAULO - SP . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br.

> FLAVIO FALOPPA Presidente do Conselho Gestor

(SIDEC - 07/11/2012) 152477-15250-2012NE800080

DEPARTAMENTO DE ADMINISTRAÇÃO

EXTRATO DE CONVÊNIO Nº 255/2012

23089.000477/2012-18 Conveniada: Processo: 07.437.996/0001-46 Fundação de Apoio A Universidade Federal de São Paulo. Objeto: A gestão contábil e financeira da revista Acta Paulista de Enfermagem pela conveniada. Artigo 116 da Lei 8.666/93. Vigência: 07/11/2012 a 06/11/2016. Data de Assinatura: 07/11/2012.

UNIVERSIDADE FEDERAL DO TRIÂNGULO **MINEIRO**

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 94/2012 - UASG 153035

Nº Processo: 23085002298/12-47 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de Materiais Permanentes (Equipamentos para Restaurante Universitário). Total de Itens Licitados: 00038 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 17h00 . Endereço: Rua Frei Paulino, Nr. 30 - Bairro Abadia UBERABA - MG . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 08h30 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: O Edital e seus Anexos encontrão nos sites www.comprasnet.gov.br e www.uftm.edu.br, deverão seguirem as descrições contidas no Anexo I do Edital.

> MARIO JOSE PINHEIRO JUNIOR Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 153035-15242-2012NE800001

HOSPITAL DE CLÍNICAS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 136/2012 - UASG 150221

Nº Processo: 23127000397/12-51 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada em construção civil para execução de serviços de recuperação da Infraestrutura física do Hospital de Clínicas da UFTM e apensos. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 11h30 e de 13h às 16h30 . Endereço: Praça Doutor Thomaz Ulhôa, 532, Cep:38.025-050 Abadia - UBERABA -MG . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 08h33 site www.comprasnet.gov.br.

> JAIME HENRIQUE BASILIO Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 150221-15242-2012NE800050

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 81/2012

O Pregoeiro do Hospital de Clínicas/UFTM, torna público o resultado do Pregão Eletrônico-(SRP) nº 81/2012, cujas Atas estão disponíveis aos interessados, mediante solicitação ao HC. Foram registrados preços no site www.comprasnet.gov.brdas seguintes empresas: Exatech Indústria e Comércio Ltda, nos seguintes itens 01; 05; 10; 11;12; 13; 16; 18; 19; 20; 21; 22; 23; 25; 27 e 28, no valor de R\$ 11.954,00; Minas Doctor Equipamentos Hospitalares Ltda-ME, nos itens 02, 14 e26, no valor de R\$ 2.182,02; H Strattner e Cia Ltda, no item 04, no valor de R\$ 6.626,00, Schobell Industrial Ltda, 06; 07; 08; 09; 15; 17 e 24, no valor R\$ 4.507,82.

> EDIMAR JOSÉ DE OLIVEIRA Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 150221-15242-2012NE800050

UNIVERSIDADE FEDERAL DE UBERLÂNDIA

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2012 - UASG 154043

Número da Concessão: 40/2010. Nº Processo: 23117004716201054. Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DE UBERLANDIACNPJ Contratado: 12574670000109. Contratado: BANUFU COMERCIO DE JORNAIS, -REVISTAS E CONVENIENCIA LTD. Objeto: Prorrogar a vigência contratual. Fundamento Legal: Lei 8666/93. Data de Assinatura: 20/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 154043-15260-2012NE800257

PRÓ-REITORIA DE PLANEJAMENTO E ADMINISTRAÇÃO

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 815/2012 - UASG 154043

Nº Processo: 23117009840201278 . Objeto: Software:diversos importados Total de Itens Licitados: 00005 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Visa a aquisição de softwares diversos por importação,em atendimento à execução do projeto de pesquisa em engenharia. Declaração de Dispensa em 07/11/2012 . LUIZ ROBERTO SOUZA VIEIRA . Diretor de Compras e Licitações . Ratificação em 07/11/2012 . VALDER STEFFEN JUNIOR . Pró Reitor de Planejamento e Administração . Valor Global: R\$ 26.298,98 . CNPJ CONTRATADA 00.000.000/0001-91 BANCO DO BRASIL SA.

(SIDEC - 07/11/2012) 154043-15260-2012NE800257

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 819/2012 - UASG 154043

Nº Processo: 23117009837201254 . Objeto: Permanente: sistema pitot de multiplos furos. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Dentro do limite permitido Declaração de Dispensa em 07/11/2012 . LUIZ ROBERTO SOUZA VIEIRA . Diretor de Compras e Licitações . Ratificação em 07/11/2012 . VALDER STEFFEN JUNIOR . Pró Reitor de Planejamento e Administração . Valor Global: R\$ 50.975,00 . CNPJ CONTRATADA : 00.000.000/0001-91 BANCO DO BRASIL SA.

(SIDEC - 07/11/2012) 154043-15260-2012NE800257

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 820/2012 - UASG 154043

Nº Processo: 23117009836201218 . Objeto: Permanente: aparelho de medição e inspenção por correntes Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993 . Justificativa: Visa atender o desenvolvimento do projeto de pesquisa da faculdade de engenharia mecânica. Declaração de Dispensa em 07/11/2012 . LUIZ ROBERTO SOUZA VIEIRA . Di-Dispensa em 07/11/2012 : LOIZ ROBERTO SOUZA VIETRA : Diretor de Compras e Licitações : Ratificação em 07/11/2012 : VALDER STEFFEN JUNIOR : Pró Reitor de Planejamento e Administração : Valor Global: R\$ 14.804,15 : CNPJ CONTRATADA : 00.000.000/0001-91 BANCO DO BRASIL SA.

(SIDEC - 07/11/2012) 154043-15260-2012NE800257

DIRETORIA DE COMPRAS E LICITAÇÕES

AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO Nº 373/2012

Comunicamos que o edital da licitação supra citada, publicada no D.O.U de 31/10/2012 foi alterado. Objeto: Pregão Eletrônico - Manutenção preventiva e corretiva de veículos por meio de

tecnologia de Gestão e Gerenciamento por cartão magnético
Total de Itens Licitados: 00001 Novo Edital: 08/11/2012 das
08h00 às 11h00 e d14h00 às 17h00 . Endereço: Av. João Naves de
Ávila, Nº 2121, Campus Santa Mônica UBERLANDIA - MG. En-Avia, N. 217, Campus Salita Mollica DENCATA (N. 217) at 1821, Campus Salita Wolfer (1974) at 1974 at 1974 (1974) at 1974 (1974 09h00 no site www.comprasnet.gov.br,

> LUIZ ROBERTO SOUZA VIEIRA Diretor

(SIDEC - 07/11/2012) 154043-15260-2012NE800257

PRÓ-REITORIA DE RECURSOS HUMANOS

EDITAIS DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

O Pró-Reitor de Recursos Humanos da Universidade Federal de Uberlândia, no uso de suas atribuições e considerando a delegação de competência que lhe foi outorgada por meio da Portaria/R/nº 1.046, de 12 de dezembro de 2008, do Reitor da Universidade Federal de Uberlândia, publicada no Diário Oficial da União de 16 de dezembro de 2008, seção 2, p. 16; e conforme o Edital nº 85/2012, publicado no D. O. U em 18/09/2012, página 74, seção 3, HO-MOLOGA e torna público, nos termos do Anexo II do Artigo 16, do Decreto nº 6.944 de 21 de agosto de 2009, o resultado do Processo Seletivo, realizado pelo Instituto de Física, da seguinte forma:

Homologação nº 150 Área: Física Básica. Nº de vagas: 03 Regime de Trabalho: 40 (quarenta) horas semanais. CANDIDATOS APROVADOS

1º Lugar: Cícero Rafael Cena da Silva. 2º Lugar: Ellen Maria Machado.

O Pró-Reitor de Recursos Humanos da Universidade Federal de Uberlândia, no uso de suas atribuições e considerando a delegação de competência que lhe foi outorgada por meio da Portaria/R/nº 1.046, de 12 de dezembro de 2008, do Reitor da Universidade Federal 1.040, de 12 de dezembro de 2008, do Reitor da Universidade Federal de Uberlândia, publicada no Diário Oficial da União de 16 de dezembro de 2008, seção 2, p. 16; e conforme o Edital nº 81/2012, publicado no D. O. U em 21/08/2012, página 55, seção 3, HO-MOLOGA e torna público, o resultado do Processo Seletivo Simplificado, realizado pela FACULDADE DE MEDICINA, da seguinte forma:

Homologação nº 151 Área: Medicina Preventiva e Comunitária/Saúde Coletiva. N $^\circ$ de vagas: 01. Regime de Trabalho: 40 (quarenta) horas semanais. CANDIDATO APROVADO 1º Lugar: Nilton Pereira Júnior.

O Pró-Reitor de Recursos Humanos da Universidade Federal de Uberlândia, no uso de suas atribuições e considerando a delegação de competência que lhe foi outorgada por meio da Portaria/R/nº 1.046, de 12 de dezembro de 2008, do Reitor da Universidade Federal de Uberlândia, publicada no Diário Oficial da União de 16 de dezembro de 2008, seção 2, p. 16; e conforme o Edital nº 83/2012, publicado no D. O. U em 12/09/2012, página 68, seção 3, HO-MOLOGA e torna público, o resultado do Processo Seletivo Simplificado, realizado pela ESCOLA DE EDUCAÇÃO BÁSICA (ESE-

BA), da seguinte forma: Homologação nº 152 Área: Língua Portuguesa.

N° de vagas: 01. Regime de Trabalho: 40 (quarenta) horas semanais.

CANDIDATOS APROVADOS

1º Lugar: Aline Carrijo de Oliveira. 2º Lugar: Diogo Gomes Novaes.

3º Lugar: Lígia Soares Sene.

4º Lugar: Arlene Rosa Eustáquio. 5º Lugar: Karyne Pimenta de Moura.

SINÉSIO GOMIDE JÚNIOR



EDITAL PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO Nº 99/2012

O Pró - Reitor de Recursos Humanos da Universidade Federal de Uberlândia, no uso de suas atribuições e considerando a delegação de competência que lhe foi outorgada por meio da Portaria/UFU/R/ n°. 1.046, de 12 de dezembro de 2008, do Reitor da Universidade Federal de Uberlândia, publicada no Diário Oficial da União de 16 de dezembro de 2008, seção 2, p. 16; e conforme estabelece as Leis nº 8.745, de 09/12/1993, modificada pela Lei nº.9.849, de 26/10/1999, e ainda nos termos da Resolução 09/2007 alterada pela 04/2011 ambas do Conselho Diretor, torna público que será realizado ocesso seletivo simplificado para contratação temporária de professor substituto, para o INSTITUTO DE LETRAS E LINGUISTICA, conforme abaixo especificado:

DA ESPECIFICAÇÃO DO PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO

Área	Nº. de vagas	Qualificação Mínima Exigida	Regime de Tra- balho
Língua Portuguesa e Linguística.		Licenciatura Plena em Letras, Língua Portugue- sa, Linguística ou Linguística Aplicada e Mes- trado Letras, Língua Portuguesa, Linguística ou Linguística Aplicada.	40 (quarenta) horas semanais.

Da Inscrição

A inscrição do candidato implicará o conhecimento e a tácita aceitação das normas e condições estabelecidas neste Edital, em relação às quais não poderá alegar desconhecimento.

As inscrições serão realizadas na Secretaria do Instituto de Letras e Linguística, no Bloco 1U, Sala 206, Campus Santa Mônica, situado na Av. João Naves de Ávila, nº 2121 - Bairro Santa Mônica na cidade de Überlândia/MG - CEP 38408-144. Mais informações poderão ser obtidas pelo telefone da secretaria (34) 3239-4162 ou pelo e-mail: ileel@ileel.ufu.br.

O período de inscrições será de, no mínimo, 15 (quinze) dias e terá início, no mínimo, 15 (quinze) dias após a publicação deste Edital, portanto no período de 26 de novembro a 10 de dezembro de 2012, no horário de 9h às 12h e de 14h às 17h.

A inscrição poderá ser realizada pelo interessado, ou seu procurador mediante apresentação de procuração por instrumento particular acompanhada de documento oficial.

A inscrição poderá ser feita também pelo correio, obrigatoriamente via Sedex, valendo a data

limite de postagem o dia 10 de dezembro de 2012,

Ao se inscreverem os candidatos deverão apresentar além dos demais documentos mencionados no edital, o comprovante do recolhimento da taxa de inscrição no valor de R\$ 60,00 (sessenta reais), junto ao Banco do Brasil. A guia para o recolhimento da taxa de inscrição estará no site www.ufu.br, acessando Serviços UFU/GRU/Serviços Administrativos/Taxa de Concurso Público.

Não será aceita, em hipótese alguma, inscrição condicional;

Poderá haver isenção da taxa de inscrição para o candidato que preencher os requisitos exigidos pelo Decreto nº 6.593, de 02 de outubro de 2008.

O requerimento de isenção da taxa de inscrição deverá ser apresentado pelo candidato, ao Diretor da Unidade Acadêmica, até 05 (cinco) dias úteis, antes de iniciado o período de inscrições.

O pedido de isenção da taxa de inscrição será analisado e deferido ou não até o início do período das inscrições.

Remunerações do cargo

Ao candidato aprovado e investido no cargo, fica assegurada a remuneração correspondente à titulação apresentada, e ainda o auxílio alimentação no valor de R\$ 304,00.

- Assistente Nível 1 com Mestrado: R\$3.137,18.
- Adjunto Nível 1 com Doutorado: R\$4.472,00.

Os programas, a sistemática das provas escrita e didática do processo seletivo simplificado, o edital completo, e demais instruções complementares estarão à disposição dos interessados no local de inscrição e no endereço eletrônico da UFU www.ufu.br, e do ILEÊL www.ileel.ufu.br, a partir da data de início das inscrições, podendo ser divulgados a qualquer tempo após a publicação do extrato do

A Unidade Acadêmica divulgará em até dez dias após o encerramento das inscrições, no sítio de internet oficial da Universidade (http://www.ufu.br), e do ILEEL (http://www.ileel.ufu.br) a lista das inscrições deferidas, bem como as datas, locais e horários em que deverão ocorrer as provas, observando o período mínimo de 05(cinco) dias, entre o fim do período de inscrições e o início da primeira

O prazo de validade do presente Processo Seletivo será de 1 (um) ano, prorrogável por igual período, no interesse da Universidade.

Os casos omissos serão resolvidos pelo Reitor.

SINÉSIO GOMIDE JÚNIOR

UNIVERSIDADE FEDERAL DOS VALES DO JEQUITINHONHA E MUCURI

EXTRATO DE CONVÊNIO Nº 127/2012

Processo 23086.002382/2012-51. Partes: UFVJM e CEDEP - Centro de Desenvolvimento Profissional. Objeto: Desenvolvimento Técnico e Científico. Fundamento Legal: Lei nº 11.788/08. Vigência: 60 meses. Data de assinatura 03/10/12. Assinam: Cláudio Eduardo Rodrigues p/ UFVJM e Jaqueline Miguel Gouveia p/ Concedente.

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 44/2012 - UASG 153036

Nº Processo: 23086002621201272 . Objeto: Aquisição de 01 (um) grupo gerador, diesel, 25 KVA destinados aos laboratórios de pesquisa da Pós-graduação Stricto Sensu/UFVJM - Recurso CAPES/Próequipamentos Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24º, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Aquisição de bens destinados exclusivamente à pesquisa científica e tecnológica com recursos concedidos pela Capes. Declaração de Dispensa em 15/10/2012 . CINTHYA ROCHA TAMEIRAO . Pró-reitora Adjunta de Administração . Ratificação em 07/11/2012 . PEDRO ANGELO ALMEIDA ABREU . Ordenador de Despesas . Valor Global: R\$ 45.000,00 . CNPJ CON-TRATADA: 92.753.268/0052-62 STEMAC SA GRUPOS GERADORES.

(SIDEC - 07/11/2012) 153036-15243-2012NE800181

EDITAL N^2 144, DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012 CONCURSO PÚBLICO PARA PROFESSOR ASSISTENTE

O VICE-REITOR, NO EXERCÍCIO DO CARGO DE REITOR, DA UNIVERSIDADE FE-DERAL DOS VALES DO JEQUITINHONHA E MUCURI, no uso de suas atribuições regimentais, e considerando o que dispõe a Portaria Normativa Interministerial MP/MEC nº 405, de 30/08/2012, publicada no DOU de 31/08/2012, torna público que estarão abertas as inscrições para o Concurso Público de Provas e Títulos para Professor de Ensino Superior, na Classe de Professor ASSISTENTE, em Regime de Trabalho de Dedicação Evelusiva para a Universidade Eddard dos Vales de Leguis em Regime de Trabalho de Dedicação Exclusiva, para a Universidade Federal dos Vales do Jequitinhonha e Mucuri - UFVJM, Campus Mucuri em Teófilo Otoni-MG, conforme discriminação a se-

ÁREA(S) DE CONHECIMENTO	REQUISITOS	CURSO	LOCAL	VAGA
Contabilidade Pública; Contabilidade Fiscal e Tributária.			Campus do Mu- curi - Teófilo Otoni	01

REMUNERAÇÃO: Professor Assistente: R\$ 4.837,66 (quatro mil oitocentos e trinta e sete reais e sessenta e seis centavos), sendo constituída das seguintes parcelas: -Vencimento básico - R\$ 3.181,04 e Retribuição por titulação - R\$ 1.656,62 1.DAS INSCRIÇÕES:

1.1. Inscrições abertas: De 08 de novembro a 07 de dezembro de 2012. 1.2. Horário : segunda a sexta-feira, de 08:00 às 11:00 e de 14:00 às 17:00 horas, exceto feriados.

1.3. Local: Divisão de Pessoal do Campus do Mucuri - Rua do Cruzeiro nº 1 - Bairro Jardim São Paulo - Teófilo Otoni/MG, CEP 39.803-371 - Fone: (33) 3522-6037 ou 3522-4645.

1.4. A inscrição poderá ser efetuada pessoalmente, por procuração ou pelo correio, via sedex, desde que postadas dentro do período de inscrição, mediante preenchimento do requerimento de inscrição anexo ao presente edital, e encaminhadas à SRH no endereço especificado no item 1.3 do presente

- 1.5. No ato da inscrição o candidato deverá apresentar os seguintes documentos:
- a) Requerimento de inscrição (anexo I):
- b) Declaração de titulação (anexo II); c) Cópia da carteira de identidade;
- d) Curriculum vitae ou currículo em formato Lattes/CNPq em via única; e) Comprovante do recolhimento da taxa de inscrição.

BOLETO BANCÁRIO PARA PAGAMENTO DE INSCRIÇÃO DE CONCURSO PÚBLICO

Endereço: http://www.tesouro.fazenda.gov.br Clicar no link PORTAL SIAFI

Clicar na opção GUIA DE RECOLHIMENTO Clicar na opção IMPRESSÃO DE GRU Preencher o formulário observando os seguintes códigos:

Unidade favorecida: Código 153036 Gestão 15243

Recolhimento: Código 288306

Número de referência 16888315000157001

Valor da inscrição: R\$ 120,00 (cento e vinte reais) Após o preenchimento clicar em EMITIR GRU SIMPLES.

Imprimir.

Pagar este boleto em agências do Banco do Brasil.

A taxa de inscrição uma vez paga não será restituída.

De acordo com o Decreto nº 6.593, de 02 de outubro de 2008, os candidatos que estiverem inscritos no Cadastro Único para Programas Sociais do Governo Federal - CadÚnico e forem membros de família de baixa renda, nos termos do Decreto nº 6.135, de 26 de junho de 2007, poderão solicitar isenção da taxa de inscrição mediante requerimento (anexo IV) contendo indicação do Número de Identificação Social - NIS, atribuído pelo CadÚnico e declaração de que atende às condições acima estabelecidas, até o dia 22 de novembro de 2012. A UFVJM comunicará aos candidatos, acerca do deferimento ou não do seu pedido, até o dia 28 de novembro.

1.6. No caso de candidato na condição de servidor público inativo, a acumulação de proventos e vencimentos do cargo objeto do concurso, somente será permitida quando se tratar de cargos, funções ou empregos acumuláveis na atividade, na forma autorizada pela Constituição Federal. Caso contrário, a posse dar-se-á somente após a opção pelo candidato, entre os proventos e os vencimentos do novo

Encerrado o prazo das inscrições, os interessados deverão informar-se pela página da Uni-

versidade www.ufvjm.edu.br, sobre as inscrições recebidas.

1.7. Após homologação do concurso, não havendo pendência, a documentação protocolada pelo candidato no ato da inscrição estará à sua disposição para devolução, na SRH, pelo prazo de 90 (noventa) dias, findo o qual será destruída. A Universidade não se responsabiliza pela devolução de documentos não utilizados no concurso.

2. DO REGIME JURÍDICO:
Conforme dispõe o artigo 8°, inciso I da Lei n.º 8112/90, o provimento será por nomeação efetuada no Regime Jurídico, previsto no artigo 1° da citada Lei.

DOŠ PROGRAMAS DAS PROVAS:

Os programas das provas acompanhados de sugestões bibliográficas farão parte integrante das Instruções Específicas que serão disponibilizados no sitio da UFVJM, juntamente com a íntegra deste Edital, onde estarão explícitas as demais condições para participação no presente concurso.

4. DAS PROVAS:

- O concurso abrangerá as provas:
- a) Escrita:
- b) Didática
- c) Defesa de Linha de Pesquisa;
- d) Títulos.
- 4.1. A prova escrita constará de questão ou questões discursivas, com base no programa do concurso, terá duração máxima de 4 (quatro) horas, sendo realizada simultaneamente por todos os
- 4.2. A prova didática consistirá de uma aula expositiva com duração mínima de 50 (cinquenta) e máxima de 60 (sessenta) minutos e versará sobre tema sorteado com pelo menos 24 (vinte e quatro) horas antes do início da prova, com base no programa do concurso;
 4.2.1. A critério da Comissão Examinadora, o candidato poderá ser submetido a uma arguição
- ao fim de sua apresentação na prova didática.
- 4.3.Defesa da Linha de Pesquisa. Acorde CNPq, linhas de pesquisa representam temas aglutinadores de estudos técnico - científicos que se fundamentam em tradição investigativa, de onde se originam projetos cujos resultados guardam relação entre si. Assim, o objetivo da defesa da linha de pesquisa é avaliar a experiência e propostas de trabalho do(s) candidato(s) no tocante ao seu potencial de integração aos grupos de pesquisa do Departamento de Ciências Contábeis e Jurídicas da UFVJM A defesa de linha de pesquisa constará de uma sessão expositiva com duração máxima de 30 (trinta) minutos, sendo disponibilizado no máximo mais 30 (trinta) minutos para arguição. No ato de abertura do concurso, os candidatos entregarão à Comissão Examinadora a súmula de sua linha de pesquisa que será objeto de defesa, contendo no máximo 10 (dez) páginas, no formato Times New Roman 12, espaço 1,5, papel A4 com margens laterais, superior e inferior de 2,5.



- 4.4. A prova de títulos consistirá na análise e julgamento do currículo do candidato, de acordo com critérios estabelecidos no Anexo IV da Resolução nº 02 - CONSU, de 10/02/2012, disponível no endereço http://www.ufvjm.edu.br. (Anexo III do edital)
- 4.4.1. Para a prova de títulos deverão ser apresentados, no ato de abertura do concurso, o curriculum vitae ou curriculum lattes em 3 (três) vias acompanhadas dos correspondentes documentos comprobatórios em via única.
- 4.5. Haverá gravação da prova didática e da defesa de linha de pesquisa.
 5. DA REALIZAÇÃO DO CONCURSO:
 5.1 O concurso será realizado no prazo mínimo de 30 (trinta) dias a contar da data de publicação do edital no DOU, em datas e horários que serão divulgados no sitio da UFVJM, até 10 (dez) dias úteis anteriores a data de início do mesmo.
- 5.2. O candidato deverá comparecer ao local designado para as provas com antecedência de 30 (trinta) minutos do horário previsto para o início dos trabalhos, munido de caneta esferográfica (azul ou preta), cartão de inscrição e documento de identidade.
- 5.3 O candidato que não comparecer a qualquer uma das etapas do concurso, exceto à prova de títulos estará eliminado do mesmo e, por conseqüência, impedido de participar das etapas subseqüentes.
- 5.4 Não haverá, em hipótese alguma, segunda chamada para as provas.
 6. DO JULGAMENTO E CLASSIFICAÇÃO:
 6.1. No ato de julgar, os membros da Comissão Examinadora atribuirão a cada uma das provas de cada candidato, segundo seu merecimento, uma nota de 0 (zero) a 10 (dez), permitida a atribuição de valor decimal. As notas das provas serão registradas em cédulas assinadas e mantidas em envelopes lacrados até a apuração final.
 - 6.2. Na apuração final, a Comissão Examinadora procederá à identificação das provas
- 6.3. A nota final de cada examinador será a média aritmética das notas por ele atribuídas ao candidato nas provas.
- 6.4. Serão considerados aprovados, os candidatos que obtiverem a média final maior ou igual a 7.0 (sete).
- 6.5. Será classificado em primeiro lugar o candidato que obtiver a maior nota decorrente da média final obtida e assim sucessivamente.
- 6.5.1. Os candidatos classificados após a quinta colocação, ainda que tenham atingido nota mínima, estarão automaticamente reprovados no concurso público, excetuando empates na quinta co-
- 6.5.2. No caso de empate, a classificação se fará em decorrência da major média final das notas atribuídas pelos três examinadores a cada candidato, observados, sucessivamente, os seguintes critérios de desempate:
- a) idade igual ou superior a 60 (sessenta) anos conforme estabelece a Lei nº 10.741/03 (Lei do idoso);
 - b) maior média na prova didática;

 - c) maior média na prova escrita;d) maior média na defesa de linha de pesquisa;
 - e) maior média na prova de títulos; f) candidato com maior idade.
- 6.6. Os recursos contra o resultado final do concurso público deverão ser protocolados na SRH, essoalmente ou via fax, no prazo máximo de 02 (dois) dias úteis, após a divulgação do resultado pela
- 6.6.1 Os recursos serão julgados no prazo máximo de 30 (trinta) dias, a contar da interposição do mesmo.
- 6.6.2. Do julgamento em primeira instância, caberá recurso ao Conselho Universitário CONSU
- atendido o prazo de 5 (cinco) días úteis da ciência do julgamento em primeira instância.
 6.6.3. Decorrido o prazo de interposição de recurso, o resultado dos candidatos aprovados deverá ser homologado pelo Conselho Universitário e publicado no DOU pela SRH.
- 6.7. Havendo desistência de candidatos convocados para a nomeação, facultar-se-á à administração substituí-los, convocando novos candidatos com classificações posteriores para o provimento das vagas previstas no edital.
 - 7. DO PROVIMENTO:
- A nomeação do candidato para vaga será feita de acordo com a classificação obtida, obedecida à legislação vigente
 - 8. DA VALIDADE DO CONCURSO:
- O prazo de validade do concurso será de 12 (doze) meses, contado a partir da data de publicação da homologação do concurso no DOU, podendo ser prorrogado por igual período, mediante solicitação do Colegiado de Curso. 9. DAS DISPOSIÇÕES GERAIS:

 - 9.1. Será excluído do concurso, por ato do Presidente da Comissão Examinadora, o candidato
 - a) fizer em qualquer momento, declaração falsa ou inexata;
 - b) tornar-se culpado de incorreção ou descortesia para com algum dos examinadores,
 - executores, seus auxiliares, ou autoridades presentes durante a realização das provas; c) durante a realização das provas for surpreendido em comunicação com outro candidato,
- verbalmente, por escrito ou qualquer outra forma, bem como utilizando-se, ilegalmente, de livros, notas
- ou impressos.

 9.2. A classificação no concurso não assegura ao candidato o direito automático de ingresso no Serviço Público Federal, mas apenas, a expectativa de ser admitido segundo a ordem de classificação, ficando a concretização desse ato, condicionada à observância das disposições legais pertinentes.
- 9.3. A comprovação de classificação no concurso será, apenas, a sua homologação publicada
- 9.4. Para a investidura no cargo, o candidato nomeado deverá comprovar aptidão física e mental para o exercício de suas atribuições do cargo. A admissão fica condicionada à aprovação em inspeção médica a ser realizada pelo médico da instituição.
- 9.5. No ato da posse, o candidato nomeado deverá apresentar a comprovação da escolaridade titulação mínima e a experiência profissional exigidas, caso contrário, será tornado sem efeito o ato de sua nomeação e nomeado o próximo candidato aprovado.
- 9.6. O candidato aprovado deverá comprovar, por ocasião da posse, o registro no Conselho de
- Classe, quando houver exigência em Lei desse registro, para o exercício da docência.

 9.7. O candidato que vier a ser nomeado, em razão de sua aprovação neste concurso público deverá desenvolver as seguintes atividades: docência de nível superior na área do concurso realizado, com a obrigatoriedade de ministrar, no mínimo 8 (oito) horas semanais de aula, de acordo com o Art. 57 da Lei 9.394/96, e participação nas atividades de pesquisa, extensão e administração.
- 9.8 A inscrição no concurso implicará no conhecimento e na tácita aceitação das condições estabelecidas no edital e nas instruções específicas que o acompanham, não podendo, o candidato, alegar desconhecê-los;
- 9.9. O candidato aprovado no concurso regido por este Edital poderá ser aproveitado por outros órgãos da Administração Pública Federal, respeitados os interesses da UFVJM e a ordem de classificação.
- 9.10. Os casos omissos serão resolvidos pela Comissão Examinadora, que será soberana para julgar e decidir, tendo por base a legislação vigente.
- 9.11. Tendo em vista que foi disponibilizada apenas uma vaga para a área de conhecimento, não foi possível reservar vagas para deficientes conforme percentual mínimo exigido.

ANEXO I REQUERIMENTO DE INSCRIÇÃO

endered	20		_		telefo-
ne	,celu-				
lar		,email			
tendo	em vista o edital		,	venho	requerer minha
inscriçã	o no Concurso Público para Pro	Público para Professor para a(s) área(s)		oara a(s) área(s) de	
conhec					Cam-
pus	-				
	Para inscrição, são	apresentados	os	seguintes	documentos:
I - Cóp	na da Carteira de identidade;				
	II - Requerimento de inscrição				
	 III - Declaração de titulação de 			la	
	 II - Guia única de recolhimento 				
	V - Curriculum vitae ou currícu				
	E, para constar,	lavra-se	0	presente	requerimento.
		_			
	Local e data				
	Candidato				
		ANEXO II			
	I	Declaração de Titulaç	ão		
		,			
	Eu,		, CPF	nº	, abaixo assi-
nado, d	Eu,eclaro que na ocasião da posse p	oara exercício, serei o	detentor da	titulação ex	kigida para requerer
inscriçã	o no Concurso para Professor _				, area/ma-
teria de	}	, n	os termos	do Edital n	o sob
	n observância aos artigos 297-299				onhecer e aceitar as
normas	do concurso estabelecidas na Re	solução nº 02 - CON	VSU - de	10/02/2012.	
	Nestes termos,				
	Pede deferimento.				
	Local:,	de	de _	·	
	Assinatura do Candidato				

ANEXO III TABELA DE PONTUAÇÃO DOS TÍTULOS

Tabela de Pontuação para Julgamento dos Títulos nos Concursos Públicos para Docente da Magistério Superior na Vales do Jequitinhonha e Mucuri - UFVJM. do Federal dos Universidade Julgamento dos Títulos: serão considerados os seguintes grupos de documentos/atividades para avaliação de títulos para concurso público para a carreira de magistério superior na UFVJM:

I-GRUPO I - Títulos Acadêmicos;

II-GRUPO II - Atividades de Ensino; III-GRUPO III - Atividades de Pesquisa; IV-GRUPO IV - Atividades de Extensão;

V-GRUPO V - Atividades de Administração e Outras Atividades

GRUPO II - Atividades de Ensino

Todos os candidatos com inscrições homologadas já terão no mínimo nota 7,0 (sete) na prova de títulos. A nota obtida nos grupamentos descritos acima será adicionada à nota mínima de 7,0 (sete), sendo o resultado desta soma a nota final do candidato na prova de títulos. A nota final deverá ser obtida de acordo com o seguinte procedimento: Pontuação no julgamento dos títulos = 7,0 + {[pontuação (Grupo I) x p1 + pontuação (Grupo II) x p2 + pontuação (Grupo III) x p3 + pontuação (Grupo IV) x p4 + pontuação (Grupo V) x p5]/100}, onde os pi com i=1, ..., 5, são os pesos de cada grupo. A pontuação de cada grupo varia de 0 a 100. Os pesos variam de 0 a 1 (com uma casa decimal) com soma totalizando 3. Os valores dos pesos ficam a cargo dos colegiados de curso. Seguem abaixo alguns itens a serem levados em consideração, dentro de cada grupo.

Contagem	GRUPO I - Títulos Acadêmicos	Pontuação Máxima	Pontuação Individual	Peso
Não Cumula-	1.1 Diploma de Doutor ou Notório Saber	100	100	0,6
tivo	*			
	1.2 Diploma de Mestre	50	50	
	1.3 Certificado de Especialização	25	25	
	1.4 Certificado de Aperfeiçoamento	5	5	
		100		

Pontuação Máxima Pontuação Individual Paco

	GRUPO II - Atividades de Ensino		Pontuação Maxin	na Pontuação Individual	Peso
Anual	2.1 Atividades de Docência			0,6	
	2.1.1 Aulas de graduação e pós-graduação		25	5	
	2.1.2 Monitoria		6	2	
Unitário	2.2 Orientações Acadêmicas				
	2.2.1 Orientação acadêmica de graduação (monitoria, monografia, estágio, treinamento (PET) e similares		12	3	
	2.2.2 Orientação acadêmica de pós-graduação (pós-doutoramento, monitoria, monografia, especialização, aperfeiçoamento e similares		12	3	
	2.2.3 Orientação acadêmica de pós-graduação (tese e dissertação)		15	3	
	2.3 Participação em Bancas Examinadoras e Similares				
	2.3.1 Membro de banca de conclusão de curso de graduação		6	1	
	2.3.2 Membro de banca de qualificação de curso de pós-graduação	0	8	2	
	2.3.3 Membro de banca de conclusão de curso de pós-graduação		10	2	
	2.3.4 Membro de banca de seleções diversas (monitoria, bolsas, es tágio e similares)	S-	2	1	
	2.3.5 Membro de banca de avaliações diversas (comissões, eventos estágio probatório, progressão horizontal e similares)	s,	2	1	
	2.4 Produção de Materiais Didáticos				
	2.4.1 Material didático produzido (apostila e similares)		2	1	
Unitário	GRUPO III - Atividades de Pesquisa	Pon	tuação Máxima	Pontuação Individual	Peso
	3.1 Participação em Projetos de Pesquisa e Similares		-		00,6
	3.1.1 Coordenador de projeto pesquisa, grupo de pesquisa CNPq e similares		4	1	
	3.1.2 Participação ou membro da equipe de projeto de pes- quisa, grupo de pesquisa CNPq e similares		2	1	
	3.1.3 Bolsista de atividade em pesquisa científica		4	2	
	3.2 Participação em Eventos Científicos e Similares				
	3.2.1 Apresentação de trabalho em congresso, simpósios, se- minários e similares com resumo publicado		2	0,1	
	3.2.2 Apresentação de trabalho em congresso, simpósios, se- minários e similares sem resumo publicado		1	0,1	



	2.2.2 Participação como palastrente conformaiste ou cimilar		2	0.5	
	3.2.3 Participação como palestrante, conferencista ou similar 3.2.4 Membro de comissão organizadora de evento científico		2	0,5 0,2	
	ou similar		2	0,2	
	3.2.5 Coordenador de evento científico ou similar		3	0,5	
	3.3 Publicações Científicas			- 7	
	3.3.1 Publicação de artigo em periódicos científicos indexa-		6	1	
	dos com corpo editorial				
	3.3.2 Publicação de artigo em periódicos científicos não in-		3	0,3	
	dexados com corpo editorial		3	0.2	
	3.3.3 Publicação de artigo em revista de divulgação, jornal, site eletrônico ou similares		3	0,3	
	3.3.4 Publicação de resumo completo em anais de evento		4	0,2	
	científico com corpo editorial		4	0,2	
	3.3.5 Publicação de resumo simples em anais de evento cien-		2	0,2	
	tífico com corpo editorial			- /	
	3.3.6 Publicação de resumo em revista de divulgação, jornal,		1	0,1	
	site eletrônico ou similares				
	3.3.7 Livro publicado		12	3	
	3.3.8 Capítulo de livro publicado		10	2	
	3.3.9 Edição revisada de livro publicado no país		8	1	
	3.3.10 Catálogo, folheto ou similar de divulgação científica,		5	1	
	tecnológica ou cultural publicada			2	
	3.3.11 Tradução de livro		6	2	
	3.3.12 Tradução de capítulo de livro		3	1	
	3.3.13 Tradução de artigo científico		2	1	
	3.4 Participação como Membro de Atividade Científica, Re-				
	visor de Periódicos e Similares		3	1	
	3.4.1 Membro de comitê científico e editorial 3.4.2 Parecer técnico (assessor ad hoc)		2	1	
			2	1	
	3.5 Propriedade Intelectual		4	1	
	3.5.1 Carta patente 3.5.2 Registro de produto derivado de atividade de pesquisa		3	1	
	3.5.2 Registro de produto derivado de atividade de pesquisa 3.5.3 Registro de direitos autorais		2	1	
	5.5.5 registro de difeitos autorais		100	1	
Unitário	GRUPO IV - Atividades de Extensão	Dan	tuação Máxima	Pontuação Individual	Peso
Unitario	4.1 Programa e Projetos de Extensão	Pon	ituação Maxima	Pontuação murviduai	0,6
	4.1.1 Coordenador de Programa		9	0,5	0,0
	4.1.2 Membro de Programa		5	0,5	
	4.1.3 Coordenador de Projeto		7	0,5	
	4.1.4 Membro de Projeto		3	0,5	
	4.1.5 Bolsista de Iniciação a Extensão		2	0,2	
	4.2 Publicações e Produções Técnicas Resumo			0,2	-
	4.2.1 Artigo de Divulgação Completo, Boletim, Vídeo, CD-ROM		5	0,5	
	e Similares		3	0,5	
	4.2.2 Nota Técnica e Resumo Expandido em Evento		3	0,3	
	4.2.3 Resumo em Evento		2	0,1	
	4.3 Participação em Eventos de Extensão, Comissões e Cargos				
	de Representação		- 1		
	4.3.1 Coordenador de Evento		9	0,5	
	4.3.2 Membro de Comissão Organizadora de Evento		7	0,2	
			5	0,5	
	4.3.3 Conferencista, Palestrante e Similares em Evento		3	0,2	
	4.3.4 Apresentador de Trabalho em Evento				
	4.3.4 Apresentador de Trabalho em Evento 4.3.5 Participação em Evento sem apresentação de Trabalho		2	0,1	D,
	4.3.4 Apresentador de Trabalho em Evento 4.3.5 Participação em Evento sem apresentação de Trabalho 4.3.6 Editor Chefe de Periódico de Extensão		9	0,1 0,5	P
	4.3.4 Apresentador de Trabalho em Evento 4.3.5 Participação em Evento sem apresentação de Trabalho 4.3.6 Editor Chefe de Periódico de Extensão 4.3.7 Editor Assistente/Revisor de Periódico de Extensão		9 7	0,1 0,5 0,5	P
	4.3.4 Apresentador de Trabalho em Evento 4.3.5 Participação em Evento sem apresentação de Trabalho 4.3.6 Editor Chefe de Periódico de Extensão 4.3.7 Editor Assistente/Revisor de Periódico de Extensão 4.3.8 Revisão de Artigos e Projetos		9 7 5	0,1 0,5 0,5 0,5	
	4.3.4 Apresentador de Trabalho em Evento 4.3.5 Participação em Evento sem apresentação de Trabalho 4.3.6 Editor Chefe de Periódico de Extensão 4.3.7 Editor Assistente/Revisor de Periódico de Extensão 4.3.8 Revisão de Artigos e Projetos 4.3.9 Diretor de Entidade/Conselheiro/Representante		9 7	0,1 0,5 0,5	P
	4.3.4 Apresentador de Trabalho em Evento 4.3.5 Participação em Evento sem apresentação de Trabalho 4.3.6 Editor Chefe de Periódico de Extensão 4.3.7 Editor Assistente/Revisor de Periódico de Extensão 4.3.8 Revisão de Artigos e Projetos 4.3.9 Diretor de Entidade/Conselheiro/Representante 4.4 Cursos e Palestra de Extensão		9 7 5 7	0,1 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5	9/
	4.3.4 Apresentador de Trabalho em Evento 4.3.5 Participação em Evento sem apresentação de Trabalho 4.3.6 Editor Chefe de Periódico de Extensão 4.3.7 Editor Assistente/Revisor de Periódico de Extensão 4.3.8 Revisão de Artigos e Projetos 4.3.9 Diretor de Entidade/Conselheiro/Representante 4.4 Cursos e Palestra de Extensão 4.4.1 Curso de Extensão		9 7 5 7	0,1 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5	
	4.3.4 Apresentador de Trabalho em Evento 4.3.5 Participação em Evento sem apresentação de Trabalho 4.3.6 Editor Chefe de Periódico de Extensão 4.3.7 Editor Assistente/Revisor de Periódico de Extensão 4.3.8 Revisão de Artigos e Projetos 4.3.9 Diretor de Entidade/Conselheiro/Representante 4.4 Cursos e Palestra de Extensão 4.4.1 Curso de Extensão 4.4.2 Palestra de Extensão 4.4.2 Palestra de Extensão		9 7 5 7	0,1 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5	
	4.3.4 Apresentador de Trabalho em Evento 4.3.5 Participação em Evento sem apresentação de Trabalho 4.3.6 Editor Chefe de Periódico de Extensão 4.3.7 Editor Assistente/Revisor de Periódico de Extensão 4.3.8 Revisão de Artigos e Projetos 4.3.9 Diretor de Entidade/Conselheiro/Representante 4.4 Cursos e Palestra de Extensão 4.4.1 Curso de Extensão 4.4.2 Palestra de Extensão 4.5 Assessoria Técnica, Consultoria e Similares		9 7 5 7 3 2	0,1 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5	
	4.3.4 Apresentador de Trabalho em Evento 4.3.5 Participação em Evento sem apresentação de Trabalho 4.3.6 Editor Chefe de Periódico de Extensão 4.3.6 Editor Assistente/Revisor de Periódico de Extensão 4.3.8 Revisão de Artigos e Projetos 4.3.9 Diretor de Entidade/Conselheiro/Representante 4.4 Cursos e Palestra de Extensão 4.4.1 Curso de Extensão 4.4.2 Palestra de Extensão 4.5 Assessoria Técnica, Consultoria e Similares 4.5.1 Por Contrato/Convênio		9 7 5 7 3 2	0,1 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5	
	4.3.4 Apresentador de Trabalho em Evento 4.3.5 Participação em Evento sem apresentação de Trabalho 4.3.6 Editor Chefe de Periódico de Extensão 4.3.7 Editor Assistente/Revisor de Periódico de Extensão 4.3.8 Revisão de Artigos e Projetos 4.3.9 Diretor de Entidade/Conselheiro/Representante 4.4 Cursos e Palestra de Extensão 4.4.1 Curso de Extensão 4.4.2 Palestra de Extensão 4.5 Assessoria Técnica, Consultoria e Similares		9 7 5 7 3 2	0,1 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5	
Annal	4.3.4 Apresentador de Trabalho em Evento 4.3.5 Participação em Evento sem apresentação de Trabalho 4.3.6 Editor Chefe de Periódico de Extensão 4.3.7 Editor Assistente/Revisor de Periódico de Extensão 4.3.8 Revisão de Artigos e Projetos 4.3.9 Diretor de Entidade/Conselheiro/Representante 4.4 Cursos e Palestra de Extensão 4.4.1 Curso de Extensão 4.4.2 Palestra de Extensão 4.5.1 Por Contrato/Convênio 4.5.2 Por Produto		9 7 5 7 3 2 3 2	0,1 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 1 0,5	l. Barr
Anual	4.3.4 Apresentador de Trabalho em Evento 4.3.5 Participação em Evento sem apresentação de Trabalho 4.3.6 Editor Chefe de Periódico de Extensão 4.3.7 Editor Assistente/Revisor de Periódico de Extensão 4.3.8 Revisão de Artigos e Projetos 4.3.9 Diretor de Entidade/Conselheiro/Representante 4.4 Cursos e Palestra de Extensão 4.4.1 Curso de Extensão 4.4.1 Curso de Extensão 4.5 Assessoria Técnica, Consultoria e Similares 4.5.1 Por Contrato/Convênio 4.5.2 Por Produto GRUPO V - Atividades de Administração e Outras Atividade	s	9 7 5 7 3 2 3 2	0,1 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5	
Anual	4.3.4 Apresentador de Trabalho em Evento 4.3.5 Participação em Evento sem apresentação de Trabalho 4.3.6 Editor Chefe de Periódico de Extensão 4.3.6 Editor Assistente/Revisor de Periódico de Extensão 4.3.8 Revisão de Artigos e Projetos 4.3.9 Diretor de Entidade/Conselheiro/Representante 4.4 Cursos e Palestra de Extensão 4.4.1 Curso de Extensão 4.4.2 Palestra de Extensão 4.5.1 Assessoria Técnica, Consultoria e Similares 4.5.1 Por Contrato/Convênio 4.5.2 Por Produto GRUPO V - Atividades de Administração e Outras Atividade 5.1 Cargos Administrativos	s	9 7 5 7 3 2 3 2 100 Pontuação Máxin	0,1 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5	1 Peso 0,6
Anual	4.3.4 Apresentador de Trabalho em Evento 4.3.5 Participação em Evento sem apresentação de Trabalho 4.3.6 Editor Chefe de Periódico de Extensão 4.3.7 Editor Assistente/Revisor de Periódico de Extensão 4.3.8 Revisão de Artigos e Projetos 4.3.9 Diretor de Entidade/Conselheiro/Representante 4.4 Cursos e Palestra de Extensão 4.4.1 Curso de Extensão 4.4.2 Palestra de Extensão 4.5.1 Por Contrato/Convênio 4.5.1 Por Contrato/Convênio 4.5.2 Por Produto GRUPO V - Atividades de Administração e Outras Atividade 5.1 Cargos Administrativos 5.1.1 Reitor ou equivalente	s	9 7 5 7 3 2 100 Pontuação Máxin	0,1 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 1 0,5 0,5 2 Pontuação Individua	
Anual	4.3.4 Apresentador de Trabalho em Evento 4.3.5 Participação em Evento sem apresentação de Trabalho 4.3.6 Editor Chefe de Periódico de Extensão 4.3.7 Editor Assistente/Revisor de Periódico de Extensão 4.3.8 Revisão de Artigos e Projetos 4.3.9 Diretor de Entidade/Conselheiro/Representante 4.4 Cursos e Palestra de Extensão 4.4.1 Curso de Extensão 4.4.1 Curso de Extensão 4.5 Assessoria Técnica, Consultoria e Similares 4.5.1 Por Contrato/Convênio 4.5.2 Por Produto GRUPO V - Atividades de Administração e Outras Atividade 5.1 Cargos Administrativos 5.1.1 Reitor ou equivalente 5.1.2 Vice-Reitor ou equivalente	s	9 7 5 7 3 2 2 100 Pontuação Máxin 18 16	0,1 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5	
Anual	4.3.4 Apresentador de Trabalho em Evento 4.3.5 Participação em Evento sem apresentação de Trabalho 4.3.6 Editor Chefe de Periódico de Extensão 4.3.6 Editor Chefe de Periódico de Extensão 4.3.7 Editor Assistente/Revisor de Periódico de Extensão 4.3.8 Revisão de Artigos e Projetos 4.3.9 Diretor de Entidade/Conselheiro/Representante 4.4 Cursos e Palestra de Extensão 4.4.1 Curso de Extensão 4.4.2 Palestra de Extensão 4.5 Assessoria Técnica, Consultoria e Similares 4.5.1 Por Contrato/Convênio 4.5.2 Por Produto GRUPO V - Atividades de Administração e Outras Atividade 5.1 Cargos Administrativos 5.1.1 Reitor ou equivalente 5.1.2 Vice-Reitor ou equivalente 5.1.3 Pró-Reitor, Diretor de Unidade ou equivalente		9 7 5 7 3 2 3 2 100 Pontuação Máxin 18 16 14	0,1 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5	
Anual	4.3.4 Apresentador de Trabalho em Evento 4.3.5 Participação em Evento sem apresentação de Trabalho 4.3.6 Editor Chefe de Periódico de Extensão 4.3.7 Editor Assistente/Revisor de Periódico de Extensão 4.3.8 Revisão de Artigos e Projetos 4.3.9 Diretor de Entidade/Conselheiro/Representante 4.4 Cursos e Palestra de Extensão 4.4.1 Curso de Extensão 4.4.1 Curso de Extensão 4.5.1 Sasessoria Técnica, Consultoria e Similares 4.5.1 Por Contrato/Convênio 4.5.2 Por Produto GRUPO V - Atividades de Administração e Outras Atividade 5.1 Cargos Administrativos 5.1.1 Reitor ou equivalente 5.1.2 Vice-Reitor ou equivalente 5.1.3 Pró-Reitor, Diretor de Unidade ou equivalente 5.1.4 Pró-Reitor Adjunto, Vice-Diretor de Unidade, Assessoria ou		9 7 5 7 3 2 2 100 Pontuação Máxin 18 16	0,1 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5	
Anual	4.3.4 Apresentador de Trabalho em Evento 4.3.5 Participação em Evento sem apresentação de Trabalho 4.3.6 Editor Chefe de Periódico de Extensão 4.3.7 Editor Assistente/Revisor de Periódico de Extensão 4.3.8 Revisão de Artigos e Projetos 4.3.9 Diretor de Entidade/Conselheiro/Representante 4.4 Cursos e Palestra de Extensão 4.4.1 Curso de Extensão 4.4.1 Curso de Extensão 4.4.2 Palestra de Extensão 4.5 Assessoria Técnica, Consultoria e Similares 4.5.1 Por Contrato/Convênio 4.5.2 Por Produto GRUPO V - Atividades de Administração e Outras Atividade 5.1 Cargos Administrativos 5.1.1 Reitor ou equivalente 5.1.2 Vice-Reitor Ou equivalente 5.1.3 Pró-Reitor, Diretor de Unidade ou equivalente 5.1.4 Pró-Reitor Adjunto, Vice-Diretor de Unidade, Assessoria ou valente	equi-	9 7 5 7 3 2 100 Pontuação Máxin 18 16 14 12	0,1 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 1 0,5 2 2 2 2 2 2	
Anual	4.3.4 Apresentador de Trabalho em Evento 4.3.5 Participação em Evento sem apresentação de Trabalho 4.3.6 Editor Chefe de Periódico de Extensão 4.3.7 Editor Assistente/Revisor de Periódico de Extensão 4.3.8 Revisão de Artigos e Projetos 4.3.9 Diretor de Entidade/Conselheiro/Representante 4.4 Cursos e Palestra de Extensão 4.4.1 Curso de Extensão 4.4.1 Curso de Extensão 4.5.1 Sasessoria Técnica, Consultoria e Similares 4.5.1 Por Contrato/Convênio 4.5.2 Por Produto GRUPO V - Atividades de Administração e Outras Atividade 5.1 Cargos Administrativos 5.1.1 Reitor ou equivalente 5.1.2 Vice-Reitor ou equivalente 5.1.3 Pró-Reitor, Diretor de Unidade ou equivalente 5.1.4 Pró-Reitor Adjunto, Vice-Diretor de Unidade, Assessoria ou	equi-	9 7 5 7 3 2 3 2 100 Pontuação Máxin 18 16 14	0,1 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5	
Anual	4.3.4 Apresentador de Trabalho em Evento 4.3.5 Participação em Evento sem apresentação de Trabalho 4.3.6 Editor Chefe de Periódico de Extensão 4.3.7 Editor Assistente/Revisor de Periódico de Extensão 4.3.8 Revisão de Artigos e Projetos 4.3.9 Diretor de Entidade/Conselheiro/Representante 4.4 Cursos e Palestra de Extensão 4.4.1 Curso de Extensão 4.4.1 Curso de Extensão 4.5.1 Sasessoria Técnica, Consultoria e Similares 4.5.1 Por Contrato/Convênio 4.5.2 Por Produto GRUPO V - Atividades de Administração e Outras Atividade 5.1 Cargos Administrativos 5.1.1 Reitor ou equivalente 5.1.2 Vice-Reitor ou equivalente 5.1.3 Prô-Reitor Adjunto, Vice-Diretor de Unidade, Assessoria ou valente 5.1.5 Chefe de Departamento, Diretor de Órgão Suplementar Complementar, Coordenador de Curso ou equivalente	equi-	9 7 5 7 3 2 100 Pontuação Máxin 18 16 14 12	0,1 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 1 0,5 2 2 2 2 2 2	
Anual	4.3.4 Apresentador de Trabalho em Evento 4.3.5 Participação em Evento sem apresentação de Trabalho 4.3.6 Editor Chefe de Periódico de Extensão 4.3.7 Editor Assistente/Revisor de Periódico de Extensão 4.3.8 Revisão de Artigos e Projetos 4.3.9 Diretor de Entidade/Conselheiro/Representante 4.4 Cursos e Palestra de Extensão 4.4.1 Curso de Extensão 4.4.1 Curso de Extensão 4.5 Assessoria Técnica, Consultoria e Similares 4.5 Assessoria Técnica, Consultoria e Similares 4.5.1 Por Contrato/Convênio 4.5.2 Por Produto GRUPO V - Atividades de Administração e Outras Atividade 5.1 Cargos Administrativos 5.1.1 Reitor ou equivalente 5.1.2 Vice-Reitor ou equivalente 5.1.3 Pró-Reitor, Diretor de Unidade ou equivalente 5.1.4 Pró-Reitor Adjunto, Vice-Diretor de Unidade, Assessoria ou valente 5.1.5 Chefe de Departamento, Diretor de Órgão Suplementar	equi- e/ou	9 7 5 7 3 2 100 Pontuação Máxin 18 16 14 12 10	0,1 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 1 0,5 2 2 2 2 2	
Anual	4.3.4 Apresentador de Trabalho em Evento 4.3.5 Participação em Evento sem apresentação de Trabalho 4.3.6 Editor Chefe de Periódico de Extensão 4.3.7 Editor Assistente/Revisor de Periódico de Extensão 4.3.8 Revisão de Artigos e Projetos 4.3.9 Diretor de Entidade/Conselheiro/Representante 4.4 Cursos e Palestra de Extensão 4.4.1 Curso de Extensão 4.4.1 Curso de Extensão 4.4.2 Palestra de Extensão 4.5.1 Por Contrato/Convênio 4.5.2 Por Produto GRUPO V - Atividades de Administração e Outras Atividade 5.1 Cargos Administrativos 5.1.1 Reitor ou equivalente 5.1.2 Vice-Reitor ou equivalente 5.1.3 Pró-Reitor, Diretor de Unidade ou equivalente 5.1.4 Pró-Reitor Adjunto, Vice-Diretor de Unidade, Assessoria ou valente 5.1.5 Chefe de Departamento, Diretor de Órgão Suplementar Complementar, Coordenador de Curso ou equivalente 5.1.6 Sub-Chefias, Vice-Coordenadorias ou equivalente 5.1.7 Participação em Conselhos, Comissões e Demais Colegiados versitários - Exceto Membros Natos	equi- e/ou <i>Uni-</i>	9 7 5 7 3 2 3 2 100 Pontuação Máxin 18 16 14 12 10 8	0,1 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 1 0,5 2 2 2 2 2	
Anual	4.3.4 Apresentador de Trabalho em Evento 4.3.5 Participação em Evento sem apresentação de Trabalho 4.3.6 Editor Chefe de Periódico de Extensão 4.3.7 Editor Assistente/Revisor de Periódico de Extensão 4.3.8 Revisão de Artigos e Projetos 4.3.9 Diretor de Entidade/Conselheiro/Representante 4.4 Cursos e Palestra de Extensão 4.4.1 Curso de Extensão 4.4.1 Curso de Extensão 4.4.2 Palestra de Extensão 4.5 Assessoria Técnica, Consultoria e Similares 4.5.1 Por Contrato/Convênio 4.5.2 Por Produto GRUPO V - Atividades de Administração e Outras Atividade 5.1 Cargos Administrativos 5.1.1 Reitor ou equivalente 5.1.2 Vice-Reitor ou equivalente 5.1.3 Pró-Reitor, Diretor de Unidade ou equivalente 5.1.4 Pró-Reitor Adjunto, Vice-Diretor de Unidade, Assessoria ou valente 5.1.5 Chefe de Departamento, Diretor de Órgão Suplementar Complementar, Coordenador de Curso ou equivalente 5.1.6 Sub-Chefias, Vice-Coordenadorias ou equivalente 5.2 Participação em Conselhos, Comissões e Demais Colegiados versitários - Exceto Membros Natos 5.2.1 Membros titulares de Conselhos Superiores ou equivales	equi- e/ou <i>Uni-</i>	9 7 5 7 3 2 100 Pontuação Máxin 18 16 14 12 10	0,1 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 1 0,5 2 2 2 2 2	
Anual	4.3.4 Apresentador de Trabalho em Evento 4.3.5 Participação em Evento sem apresentação de Trabalho 4.3.6 Editor Chefe de Periódico de Extensão 4.3.6 Editor Chefe de Periódico de Extensão 4.3.7 Editor Assistente/Revisor de Periódico de Extensão 4.3.8 Revisão de Artigos e Projetos 4.3.9 Diretor de Entidade/Conselheiro/Representante 4.4 Cursos e Palestra de Extensão 4.4.1 Curso de Extensão 4.4.1 Curso de Extensão 4.4.2 Palestra de Extensão 4.5 Assessoria Técnica, Consultoria e Similares 4.5 Assessoria Técnica, Consultoria e Similares 4.5.1 Por Contrato/Convênio 4.5.2 Por Produto GRUPO V - Atividades de Administração e Outras Atividade 5.1 Cargos Administrativos 5.1.1 Reitor ou equivalente 5.1.2 Vice-Reitor ou equivalente 5.1.3 Pró-Reitor, Diretor de Unidade ou equivalente 5.1.4 Pró-Reitor Adjunto, Vice-Diretor de Unidade, Assessoria ou valente 5.1.5 Chefe de Departamento, Diretor de Órgão Suplementar Complementar, Coordenador de Curso ou equivalente 5.1.6 Sub-Chefias, Vice-Coordenadorias ou equivalente 5.2 Participação em Conselhos, Comissões e Demais Colegiados versitários - Exceto Membros Natos 5.21 Membros titulares de Conselhos Superiores ou equivalence (CONSU, CONSEPE, CURADOR)	equi- e/ou Uni- entes	9 7 5 7 3 2 2 100 Pontuação Máxin 18 16 14 12 10 8	0,1 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 1 0,5 2 2 2 2 2 2 1	
Anual	4.3.4 Apresentador de Trabalho em Evento 4.3.5 Participação em Evento sem apresentação de Trabalho 4.3.6 Editor Chefe de Periódico de Extensão 4.3.6 Editor Chefe de Periódico de Extensão 4.3.7 Editor Assistente/Revisor de Periódico de Extensão 4.3.8 Revisão de Artigos e Projetos 4.3.9 Diretor de Entidade/Conselheiro/Representante 4.4 Cursos e Palestra de Extensão 4.4.1 Curso de Extensão 4.4.1 Curso de Extensão 4.4.2 Palestra de Extensão 4.5.1 Por Contrato/Convênio 4.5.2 Por Produto GRUPO V - Atividades de Administração e Outras Atividade 5.1 Cargos Administrativos 5.1.1 Reitor ou equivalente 5.1.2 Vice-Reitor ou equivalente 5.1.3 Pró-Reitor, Diretor de Unidade ou equivalente 5.1.4 Pró-Reitor Adjunto, Vice-Diretor de Unidade, Assessoria ou valente 5.1.5 Chefe de Departamento, Diretor de Órgão Suplementar Complementar, Coordenador de Curso ou equivalente 5.1.6 Sub-Chefias, Vice-Coordenadorias ou equivalente 5.1.7 Exceto Membros Natos 5.2 Participação em Conselhos, Comissões e Demais Colegiados versitários - Exceto Membros Natos 5.2.1 Membros titulares de Conselhos Superiores ou equival CONSEPE, CURADOR) 5.2.2 Membros titulares de Conselhos Intermediários (graduação,	equi- e/ou Uni- entes	9 7 5 7 3 2 3 2 100 Pontuação Máxin 18 16 14 12 10 8	0,1 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 1 0,5 2 2 2 2 2 2 2 2 2	
Anual	4.3.4 Apresentador de Trabalho em Evento 4.3.5 Participação em Evento sem apresentação de Trabalho 4.3.6 Editor Chefe de Periódico de Extensão 4.3.7 Editor Assistente/Revisor de Periódico de Extensão 4.3.8 Revisão de Artigos e Projetos 4.3.9 Diretor de Entidade/Conselheiro/Representante 4.4 Cursos e Palestra de Extensão 4.4.1 Curso de Extensão 4.4.1 Curso de Extensão 4.4.2 Palestra de Extensão 4.5 Assessoria Técnica, Consultoria e Similares 4.5.1 Por Contrato/Convênio 4.5.2 Por Produto GRUPO V - Atividades de Administração e Outras Atividade 5.1 Cargos Administrativos 5.1.1 Reitor ou equivalente 5.1.2 Vice-Reitor ou equivalente 5.1.3 Pró-Reitor, Diretor de Unidade ou equivalente 5.1.4 Pró-Reitor Adjunto, Vice-Diretor de Unidade, Assessoria ou valente 5.1.5 Chefe de Departamento, Diretor de Órgão Suplementar Complementar, Coordenador de Curso ou equivalente 5.1.6 Sub-Chefias, Vice-Coordenadorias ou equivalente 5.2 Participação em Conselhos, Comissões e Demais Colegiados versitários - Exceto Membros Natos 5.2.1 Membros titulares de Conselhos Superiores ou equivalente 5.2.2 Membros titulares de Conselhos Superiores ou equivalente 5.2.2 Membros titulares de Conselhos Intermediários (graduação, quisa e pôs-graduação) e Congregação de Unidade ou equivalente	e/ou Uni- entes pes- es	9 7 5 7 3 2 3 2 100 Pontuação Máxin 18 16 14 12 10 8	0,1 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 1 0,5 2 2 2 2 2 2 1	
Anual	4.3.4 Apresentador de Trabalho em Evento 4.3.5 Participação em Evento sem apresentação de Trabalho 4.3.6 Editor Chefe de Periódico de Extensão 4.3.7 Editor Assistente/Revisor de Periódico de Extensão 4.3.8 Revisão de Artigos e Projetos 4.3.9 Diretor de Entidade/Conselheiro/Representante 4.4 Cursos e Palestra de Extensão 4.4.1 Curso de Extensão 4.4.1 Curso de Extensão 4.4.2 Palestra de Extensão 4.5 Assessoria Técnica, Consultoria e Similares 4.5 Assessoria Técnica, Consultoria e Similares 4.5.1 Por Contrato/Convênio 4.5.2 Por Produto GRUPO V - Atividades de Administração e Outras Atividade 5.1 Cargos Administrativos 5.1.1 Reitor ou equivalente 5.1.2 Vice-Reitor ou equivalente 5.1.3 Pró-Reitor, Diretor de Unidade ou equivalente 5.1.4 Pró-Reitor Adjunto, Vice-Diretor de Unidade, Assessoria ou valente 5.1.5 Chefe de Departamento, Diretor de Órgão Suplementar Complementar, Coordenador de Curso ou equivalente 5.1.6 Sub-Chefias, Vice-Coordenadorias ou equivalente 5.2 Participação em Conselhos, Comissões e Demais Colegiados versitários - Exceto Membros Natos 5.2.1 Membros titulares de Conselhos Superiores ou equivalente 5.2.2 Membros titulares de Conselhos Intermediários (graduação, quisa e pôs-graduação) e Consergação de Unidade ou equivalente 5.2.3 Membros titulares de Conselhos Comissões ou equivalente 5.2.3 Membros titulares de Conselhos Superiores ou equivalente 5.2.3 Membros titulares de Conselhos Superiores ou equivalente	e/ou Uni- entes pes- es es	9 7 5 7 3 2 2 100 Pontuação Máxin 18 16 14 12 10 8 7 5	0,1 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 1 0,5 2 2 2 2 2 2 1 1 1 1	
Anual	4.3.4 Apresentador de Trabalho em Evento 4.3.5 Participação em Evento sem apresentação de Trabalho 4.3.6 Editor Chefe de Periódico de Extensão 4.3.6 Editor Chefe de Periódico de Extensão 4.3.7 Editor Assistente/Revisor de Periódico de Extensão 4.3.8 Revisão de Artigos e Projetos 4.3.9 Diretor de Entidade/Conselheiro/Representante 4.4 Cursos e Palestra de Extensão 4.4.1 Curso de Extensão 4.4.1 Curso de Extensão 4.4.2 Palestra de Extensão 4.5.1 Sasessoria Técnica, Consultoria e Similares 4.5.1 Por Contrato/Convênio 4.5.2 Por Produto GRUPO V - Atividades de Administração e Outras Atividade 5.1 Cargos Administrativos 5.1.1 Reitor ou equivalente 5.1.2 Vice-Reitor ou equivalente 5.1.3 Pró-Reitor, Diretor de Unidade ou equivalente 5.1.4 Pró-Reitor Adjunto, Vice-Diretor de Unidade, Assessoria ou valente 5.1.6 Sub-Chefias, Vice-Coordenadorias ou equivalente 5.1.6 Sub-Chefias, Vice-Coordenadorias ou equivalente 5.1.6 Sub-Chefias, Vice-Coordenadorias ou equivalente 5.1.6 Sub-Chefias, Vice-Coordenadorias ou equivalente 5.1.6 Sub-Chefias, Vice-Coordenadorias ou equivalente 5.1.6 Sub-Chefias, Vice-Coordenadorias ou equivalente 5.1.6 Sub-Chefias, Vice-Coordenadorias ou equivalente 5.1.6 Sub-Chefias, Vice-Coordenadorias ou equivalente 5.1.6 Sub-Chefias, Vice-Coordenadorias ou equivalente 5.1.6 Sub-Chefias, Vice-Coordenadorias ou equivalente 5.1.6 Sub-Chefias, Vice-Coordenadorias ou equivalente 5.1.6 Sub-Chefias, Vice-Coordenadorias ou equivalente 5.1.6 Sub-Chefias, Vice-Coordenadorias ou equivalente 5.1.6 Sub-Chefias, Vice-Coordenadorias ou equivalente 5.1.6 Sub-Chefias, Vice-Coordenadorias ou equivalente 5.1.7 Membros titulares de Conselhos Intermediários (graduação, quisa e pós-graduação) e Congregação de Unidade ou equivalente 5.2.3 Membros titulares de Conselhos, Comissões ou equivalente 5.2.4 Membros suplentes de Colegiados, Comissões ou equivalente 5.2.4 Membros suplentes de Colegiados, Comissões ou equivalente 5.2.4 Membros suplentes de Colegiados, Comissões ou equivalente	e/ou Uni- entes pes- es es	9 7 5 7 3 2 3 2 100 Pontuação Máxin 18 16 14 12 10 8	0,1 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 1 0,5 2 2 2 2 2 2 1	
Anual	4.3.4 Apresentador de Trabalho em Evento 4.3.5 Participação em Evento sem apresentação de Trabalho 4.3.6 Editor Chefe de Periódico de Extensão 4.3.7 Editor Assistente/Revisor de Periódico de Extensão 4.3.8 Revisão de Artigos e Projetos 4.3.9 Diretor de Entidade/Conselheiro/Representante 4.4 Cursos e Palestra de Extensão 4.4.1 Curso de Extensão 4.4.1 Curso de Extensão 4.4.2 Palestra de Extensão 4.5 Assessoria Técnica, Consultoria e Similares 4.5.1 Por Contrato/Convênio 4.5.2 Por Produto GRUPO V - Atividades de Administração e Outras Atividade 5.1 Cargos Administrativos 5.1.1 Reitor ou equivalente 5.1.2 Vice-Reitor ou equivalente 5.1.3 Pró-Reitor, Diretor de Unidade ou equivalente 5.1.4 Pró-Reitor Adjunto, Vice-Diretor de Unidade, Assessoria ou valente 5.1.5 Chefe de Departamento, Diretor de Órgão Suplementar Complementar, Coordenador de Curso ou equivalente 5.1.6 Sub-Chefias, Vice-Coordenadorias ou equivalente 5.2 Participação em Conselhos, Comissões e Demais Colegiados versitários - Exceto Membros Natos 5.2.1 Membros titulares de Conselhos Superiores ou equivalente 5.2.3 Membros titulares de Conselhos Intermediários (graduação, quisa e pôs-graduação) e Congregação de Unidade ou equivalente 5.2.3 Membros titulares de Conselhos, Comissões ou equivalente 5.2.3 Membros suplentes de Conselhos, Comissões ou equivalente 5.2.3 Membros suplentes de Conselhos, Comissões ou equivalente 5.2.4 Membros suplentes de Conselhos, Colegiados, Comissões	e/ou Uni- entes pes- es es	9 7 5 7 3 2 100 Pontuação Máxin 18 16 14 12 10 8 7 5 3 2	0,1 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 1 0,5 2 2 2 2 2 2 1 1 1 1	
Anual	4.3.4 Apresentador de Trabalho em Evento 4.3.5 Participação em Evento sem apresentação de Trabalho 4.3.6 Editor Chefe de Periódico de Extensão 4.3.7 Editor Assistente/Revisor de Periódico de Extensão 4.3.8 Revisão de Artigos e Projetos 4.3.9 Diretor de Entidade/Conselheiro/Representante 4.4 Cursos e Palestra de Extensão 4.4.1 Curso de Extensão 4.4.1 Curso de Extensão 4.4.2 Palestra de Extensão 4.5 Assessoria Técnica, Consultoria e Similares 4.5 Assessoria Técnica, Consultoria e Similares 4.5.1 Por Contrato/Convênio 4.5.2 Por Produto GRUPO V - Atividades de Administração e Outras Atividade 5.1 Cargos Administrativos 5.1.1 Reitor ou equivalente 5.1.2 Vice-Reitor ou equivalente 5.1.3 Pró-Reitor, Diretor de Unidade ou equivalente 5.1.4 Pró-Reitor Adjunto, Vice-Diretor de Unidade, Assessoria ou valente 5.1.5 Chefe de Departamento, Diretor de Órgão Suplementar Complementar, Coordenador de Curso ou equivalente 5.1.6 Sub-Chefias, Vice-Coordenadorias ou equivalente 5.2 Participação em Conselhos, Comissões e Demais Colegiados versitários - Exceto Membros Natos 5.2.1 Membros titulares de Conselhos Superiores ou equivalente 5.2.2 Membros titulares de Conselhos Intermediários (graduação, quis a e pôs-graduação) e Congregação de Unidade ou equivalente 5.2.3 Membros titulares de Conselhos, Comissões ou equivalente 5.2.4 Membros titulares de Conselhos, Colegiados, Comissões 5.2.5 Outras representações	e/ou Uni- entes pes- es es	9 7 5 7 3 2 2 100 Pontuação Máxin 18 16 14 12 10 8 7 5	0,1 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 1 0,5 2 2 2 2 2 2 1 1 1 1	
	4.3.4 Apresentador de Trabalho em Evento 4.3.5 Participação em Evento sem apresentação de Trabalho 4.3.6 Editor Chefe de Periódico de Extensão 4.3.6 Editor Chefe de Periódico de Extensão 4.3.7 Editor Assistente/Revisor de Periódico de Extensão 4.3.8 Revisão de Artigos e Projetos 4.3.9 Diretor de Entidade/Conselheiro/Representante 4.4 Cursos e Palestra de Extensão 4.4.1 Curso de Extensão 4.4.1 Curso de Extensão 4.4.2 Palestra de Extensão 4.5 Assessoria Técnica, Consultoria e Similares 4.5.1 Por Contrato/Convênio 4.5.2 Por Produto GRUPO V - Atividades de Administração e Outras Atividade 5.1 Cargos Administrativos 5.1.1 Reitor ou equivalente 5.1.2 Vice-Reitor ou equivalente 5.1.3 Pró-Reitor, Diretor de Unidade ou equivalente 5.1.4 Pró-Reitor Adjunto, Vice-Diretor de Unidade, Assessoria ou valente 5.1.5 Chefe de Departamento, Diretor de Órgão Suplementar Complementar, Coordenador de Curso ou equivalente 5.1.6 Sub-Chefias, Vice-Coordenadorias ou equivalente 5.1.6 Sub-Chefias vice-Coordenadorias ou equivalente 5.2 Participação em Conselhos, Comissões e Demais Colegiados versitários - Exceto Membros Natos 5.2.1 Membros titulares de Conselhos Intermediários (graduação, quisa e pós-graduação) e Congregação de Unidade ou equivalente 5.2.3 Membros titulares de Conselhos, Confessões ou equivalente 5.2.3 Membros suplentes de Conselhos, Colegiados, Comissõe equivalentes 5.2.4 Membros suplentes de Conselhos, Colegiados, Comissõe equivalentes 5.2.5 Outras representações 5.3 Outras Atividades	e/ou Uni- entes pes- es es	9 7 5 7 3 2 100 Pontuação Máxin 18 16 14 12 10 8 7 5 3 2 1	0,1 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 1 0,5 2 2 2 2 2 2 2 1 1 1 1 1 1 1	
Anual	4.3.4 Apresentador de Trabalho em Evento 4.3.5 Participação em Evento sem apresentação de Trabalho 4.3.6 Editor Chefe de Periódico de Extensão 4.3.7 Editor Assistente/Revisor de Periódico de Extensão 4.3.8 Revisão de Artigos e Projetos 4.3.9 Diretor de Entidade/Conselheiro/Representante 4.4 Cursos e Palestra de Extensão 4.4.1 Curso de Extensão 4.4.1 Curso de Extensão 4.4.2 Palestra de Extensão 4.5 Assessoria Técnica, Consultoria e Similares 4.5.1 Por Contrato/Convênio 4.5.2 Por Produto GRUPO V - Atividades de Administração e Outras Atividade 5.1 Cargos Administrativos 5.1.1 Reitor ou equivalente 5.1.2 Vice-Reitor ou equivalente 5.1.3 Pró-Reitor, Diretor de Unidade ou equivalente 5.1.4 Pró-Reitor Adjunto, Vice-Diretor de Unidade, Assessoria ou valente 5.1.5 Chefe de Departamento, Diretor de Órgão Suplementar Complementar, Coordenador de Curso ou equivalente 5.1.6 Sub-Chefias, Vice-Coordenadorias ou equivalente 5.2 Participação em Conselhos, Comissões e Demais Colegiados versitários - Exceto Membros Natos 5.2.1 Membros titulares de Conselhos Superiores ou equivalente 5.2.2 Membros titulares de Conselhos Intermediários (graduação, quisa e pos-graduação) e Congregação de Unidade ou equivalente 5.2.3 Membros titulares de Conselhos, Comissões ou equivalente 5.2.3 Membros titulares de Conselhos, Colegiados, Comissõe equivalente 5.2.3 Membros suplentes de Conselhos, Colegiados, Comissões ou equivalente 5.2.4 Membros suplentes de Conselhos, Colegiados, Comissões ou equivalente 5.2.5 Outras representações 5.3.1 Estágio de qualificação profissional	e/ou Uni- pes- pes- s s ou	9 7 5 7 3 2 3 2 100 Pontuação Máxin 18 16 14 12 10 8 7 5 3 2 1 3 3	0,1 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 1 0,5 0,5 2 2 2 2 2 2 2 2 1 1 1 1 1 1 1 0,5	
	4.3.4 Apresentador de Trabalho em Evento 4.3.5 Participação em Evento sem apresentação de Trabalho 4.3.6 Editor Chefe de Periódico de Extensão 4.3.7 Editor Assistente/Revisor de Periódico de Extensão 4.3.8 Revisão de Artigos e Projetos 4.3.9 Diretor de Entidade/Conselheiro/Representante 4.4 Cursos e Palestra de Extensão 4.4.1 Curso de Extensão 4.4.1 Curso de Extensão 4.4.2 Palestra de Extensão 4.5.3 Assessoria Técnica, Consultoria e Similares 4.5.1 Por Contrato/Convênio 4.5.2 Por Produto GRUPO V - Atividades de Administração e Outras Atividade 5.1 Cargos Administrativos 5.1.1 Reitor ou equivalente 5.1.2 Vice-Reitor ou equivalente 5.1.3 Pró-Reitor, Diretor de Unidade ou equivalente 5.1.4 Pró-Reitor Adjunto, Vice-Diretor de Úrgão Suplementar Complementar, Coordenador de Curso ou equivalente 5.1.6 Sub-Chefias, Vice-Coordenadorias ou equivalente 5.2 Participação em Conselhos, Comissões e Demais Colegiados versitários - Exceto Membros Natos 5.2.1 Membros titulares de Conselhos Superiores ou equivalente 5.2.2 Membros titulares de Conselhos Intermediários (graduação, quisa e pós-graduação) e Congregação de Unidade ou equivalente 5.2.3 Membros titulares de Conselhos, Colegiados, Comissõe 5.2.3 Membros titulares de Conselhos, Colegiados, Comissõe 5.2.4 Membros suplentes de Conselhos, Colegiados, Comissõe 5.3.1 Estágio de qualificação profissional 5.3.2 Atuação profissional não universitária relevante na área do	e/ou Uni- pes- pes- s s ou	9 7 5 7 3 2 100 Pontuação Máxin 18 16 14 12 10 8 7 5 3 2 1	0,1 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 1 0,5 2 2 2 2 2 2 2 1 1 1 1 1 1 1	
	4.3.4 Apresentador de Trabalho em Evento 4.3.5 Participação em Evento sem apresentação de Trabalho 4.3.6 Editor Chefe de Periódico de Extensão 4.3.6 Editor Chefe de Periódico de Extensão 4.3.7 Editor Assistente/Revisor de Periódico de Extensão 4.3.8 Revisão de Artigos e Projetos 4.3.9 Diretor de Entidade/Conselheiro/Representante 4.4 Cursos e Palestra de Extensão 4.4.1 Curso de Extensão 4.4.1 Curso de Extensão 4.4.2 Palestra de Extensão 4.5 Assessoria Técnica, Consultoria e Similares 4.5.1 Por Contrato/Convênio 4.5.2 Por Produto GRUPO V - Atividades de Administração e Outras Atividade 5.1 Cargos Administrativos 5.1.1 Reitor ou equivalente 5.1.2 Vice-Reitor ou equivalente 5.1.3 Pró-Reitor, Diretor de Unidade ou equivalente 5.1.4 Pró-Reitor Adjunto, Vice-Diretor de Unidade, Assessoria ou valente 5.1.5 Chefe de Departamento, Diretor de Órgão Suplementar Complementar, Coordenador de Curso ou equivalente 5.1.6 Sub-Chefias, Vice-Coordenadorias ou equivalente 5.1.7 Exercipação em Conselhos, Comissões e Demais Colegiados versitários - Exceto Membros Natos 5.2.1 Membros titulares de Conselhos Superiores ou equivale CONSU, CONSEPE, CURADOR) 5.2.2 Membros titulares de Conselhos Intermediários (graduação, quisa e pós-graduação) e Congregação de Unidade ou equivalente 5.2.3 Membros titulares de Conselhos, Colegiados, Comissões ou equivalente 5.2.4 Membros suplentes de Conselhos, Colegiados, Comissões 6.2.5 Outras representações 5.3 Outras Atividades 5.3.1 Estágio de qualificação profissional 5.3.2 Atuação profissional não universitária relevante na área do curso	e/ou Uni- pes- ss ss ou	9 7 5 7 3 2 100 Pontuação Máxin 18 16 14 12 10 8 7 5 3 2 1 1 3 1	0,1 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 1 0,5 2 2 2 2 2 2 2 1 1 1 1 1 1 0,5 0,5	
	4.3.4 Apresentador de Trabalho em Evento 4.3.5 Participação em Evento sem apresentação de Trabalho 4.3.6 Editor Chefe de Periódico de Extensão 4.3.7 Editor Assistente/Revisor de Periódico de Extensão 4.3.8 Revisão de Artigos e Projetos 4.3.9 Diretor de Entidade/Conselheiro/Representante 4.4 Cursos e Palestra de Extensão 4.4.1 Curso de Extensão 4.4.1 Curso de Extensão 4.4.2 Palestra de Extensão 4.5 Assessoria Técnica, Consultoria e Similares 4.5.1 Por Contrato/Convênio 4.5.2 Por Produto GRUPO V - Atividades de Administração e Outras Atividade 5.1 Cargos Administrativos 5.1.1 Reitor ou equivalente 5.1.2 Vice-Reitor ou equivalente 5.1.3 Pró-Reitor, Diretor de Unidade ou equivalente 5.1.4 Pró-Reitor Adjunto, Vice-Diretor de Unidade, Assessoria ou valente 5.1.5 Chefe de Departamento, Diretor de Órgão Suplementar Complementar, Coordenador de Curso ou equivalente 5.1.6 Sub-Chefias, Vice-Coordenadorias ou equivalente 5.2 Participação em Conselhos, Comissões e Demais Colegiados versitários - Exceto Membros Natos 5.2.1 Membros titulares de Conselhos Superiores ou equivalente 5.2.3 Membros titulares de Conselhos Intermediários (graduação, quisa e pos-graduação) e Congregação de Unidade ou equivalente 5.2.3 Membros titulares de Conselhos, Comissões ou equivalente 5.2.3 Membros titulares de Conselhos, Colegiados, Comissõe equivalentes 5.2.4 Membros suplentes de Conselhos, Colegiados, Comissões ou equivalente 5.2.5 Outras representações 5.3.1 Estágio de qualificação profissional 5.3.2 Atuação profissional não universitária relevante na área do curso 5.3.3 Outras atividades relevantes a critério da Comissão Exan	e/ou Uni- pes- ss ss ou	9 7 5 7 3 2 3 2 100 Pontuação Máxin 18 16 14 12 10 8 7 5 3 2 1 3 3	0,1 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 1 0,5 0,5 2 2 2 2 2 2 2 2 1 1 1 1 1 1 1 0,5	
	4.3.4 Apresentador de Trabalho em Evento 4.3.5 Participação em Evento sem apresentação de Trabalho 4.3.6 Editor Chefe de Periódico de Extensão 4.3.6 Editor Chefe de Periódico de Extensão 4.3.7 Editor Assistente/Revisor de Periódico de Extensão 4.3.8 Revisão de Artigos e Projetos 4.3.9 Diretor de Entidade/Conselheiro/Representante 4.4 Cursos e Palestra de Extensão 4.4.1 Curso de Extensão 4.4.1 Curso de Extensão 4.4.2 Palestra de Extensão 4.5 Assessoria Técnica, Consultoria e Similares 4.5.1 Por Contrato/Convênio 4.5.2 Por Produto GRUPO V - Atividades de Administração e Outras Atividade 5.1 Cargos Administrativos 5.1.1 Reitor ou equivalente 5.1.2 Vice-Reitor ou equivalente 5.1.3 Pró-Reitor, Diretor de Unidade ou equivalente 5.1.4 Pró-Reitor Adjunto, Vice-Diretor de Unidade, Assessoria ou valente 5.1.5 Chefe de Departamento, Diretor de Órgão Suplementar Complementar, Coordenador de Curso ou equivalente 5.1.6 Sub-Chefias, Vice-Coordenadorias ou equivalente 5.1.7 Exercipação em Conselhos, Comissões e Demais Colegiados versitários - Exceto Membros Natos 5.2.1 Membros titulares de Conselhos Superiores ou equivale CONSU, CONSEPE, CURADOR) 5.2.2 Membros titulares de Conselhos Intermediários (graduação, quisa e pós-graduação) e Congregação de Unidade ou equivalente 5.2.3 Membros titulares de Conselhos, Colegiados, Comissões ou equivalente 5.2.4 Membros suplentes de Conselhos, Colegiados, Comissões 6.2.5 Outras representações 5.3 Outras Atividades 5.3.1 Estágio de qualificação profissional 5.3.2 Atuação profissional não universitária relevante na área do curso	e/ou Uni- pes- ss ss ou	9 7 5 7 3 2 100 Pontuação Máxin 18 16 14 12 10 8 7 5 3 2 1 1 3 1	0,1 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 0,5 1 0,5 2 2 2 2 2 2 2 1 1 1 1 1 1 0,5 0,5	

ANEXO IV REQUERIMENTO DE ISENÇÃO DO VALOR DA TAXA DE INSCRIÇÃO

EDITAL N° xx/xxxx de xx de xxxxxxx de 2012
À
Superintendência de Recursos Humanos
Universidade Federal dos Vales do Jequitinhonha e Mucuri - UFVJM
Eu, solicito, nos termos do Decreto nº
6593 de 02 de outubro de 2008, isenção do valor da taxa de inscrição do Concurso Público para cargos
efetivos de Técnico-Administrativos em Educação da Universidade Federal dos Vales do Jequitinhonha
e Mucuri - UFVJM, regido pelo Edital/UFVJM nº
Para tanto, declaro estar inscrito no Cadastro Único para Programas Sociais do Governo Federal, com o
Número de Identificação Social - NIS, e que atendo a condição
estabelecida no inciso II do caput do art. 1º do Decreto acima referido (família de baixa renda).

Declaro estar ciente de que as informações que estou p	prestando são de minha inteira responsabilidade.
No caso de declaração falsa, declaro estar ciente de q	que estarei sujeito às sanções previstas em Lei,
aplicando-se, ainda, o disposto no parágrafo único do a	art. 10 do Decreto nº 83.936 de 06 de setembro
de 1979.	

	, de	de 2012.
Dados pessoais: Data de Nascimento:// Gênero: () Feminino () Ma Nome da mãe:		` '
	Órgão emissor:	Data de emissão://_
Telefone fixo: ()Assinatura do requerente	Celular: ()	

DONALDO ROSA PIRES JUNIOR Em exercício

EDITAL 145, DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012 CONCURSO PÚBLICO PARA PROFESSORES ADJUNTOS OU ASSISTENTE

O VICE-REITOR, NO EXERCÍCIO DO CARGO DE REITOR, DA UNIVERSIDADE FE-DERAL DOS VALES DO JEQUITINHONHA E MUCURI, no uso de suas atribuições regimentais, e considerando a Portaria Interministerial nº 405, de 30/08/2012 e publicada no DOU de 31/08/2012, torna público que estarão abertas, as inscrições para o Concurso Público de Provas e Títulos para Professor de Ensino Superior, destinado ao provimento de 17 (dezessete) vagas na Classe de Professor ADJUNTO ou ASSISTENTE, em Regime de Trabalho de Dedicação Exclusiva, para a Universidade Federal dos Vales de Louistiabado de Mouris LUSUM. Company Dismentia ao forma discripciação exeminação exeminação exeminação exeminação exeminação. do Jequitinhonha e Mucuri - UFVJM, Campus Diamantina, conforme discriminação a seguir:

	1				
ÁREA DE CONHE- CI-MENTO	REQUISITOS	CURSO	LOCAL	VAGA(S) AMPLA CON- COR-RÊNCIA	VAGA DESTI- NADA A POR- TADORES DE DEFICIÊNCIA
01- Língua Portuguesa e Linguística	Graduação em Letras ou áreas afins. Mestrado ou Doutorado em Linguísti- ca, Linguística Aplicada ou Língua Portuguesa.	BHu/Licenciatura em Letras	Campus Dia- mantina	06	01
02- Literaturas em Língua Portuguesa e Teoria Literá- ria	Graduação em Letras e áreas afins; Mestrado ou Doutorado em Estudos Literários, Teoria Literária, História Literária ou Literatura Comparada.	BHu/Licenciatura em Letras	Campus Dia- mantina	01	01
03- Linguísti- ca, Literaturas em Língua Portuguesa e Ensino	Graduação em Letras; Mestrado ou Doutorado em Linguística, Linguística Aplicada, Língua Portuguesa, Estudos Literários, Teoria Literária, História Literária, Literatura Comparada ou Educação.	BHu/Licenciatura em Letras	Campus Dia- mantina	01	-
04- Língua Inglesa e Ensino	Graduação em Letras com habilitação em Língua Inglesa; Mestrado ou Doutorado em Estudos Linguísticos em Língua Inglesa.	BHu/Licenciatura em Letras	Campus Dia- mantina	01	01
	Graduação em Letras com habilitação em Língua Inglesa; Mestrado ou Dou- torado em Estudos Linguísticos ou Li- terários em Língua Inglesa.	BHu/Licenciatura em Letras	Campus Dia- mantina	01	-
06- Língua Espanhola e Ensino	Graduação em Letras com habilitação em Espanhol, Mestrado ou Doutorado em Estudos Linguísticos ou Linguística Aplicada ao Ensino de E/LE.	BHu/Licenciatura em Letras	Campus Dia- mantina	01	01
07- Língua Espanhola, Li- teraturas em Língua Espa- nhola e Ensi- no	Graduação em Letras com habilitação em Espanhol, Mestrado ou Doutorado em Estudos Linguísticos ou Literários.	BHu/Licenciatura em Letras	Campus Dia- mantina	01	-
08-Literaturas em Língua Espanhola e Ensino	Graduação em Letras com habilitação em Espanhol, Mestrado ou Doutorado em Estudos Literários.	BHu/Licenciatura em Letras	Campus Dia- mantina	01	-

REMUNERAÇÃO: Professor Adjunto: R\$ 7.627,02 (sete mil, seiscentos e vinte e sete reais e dois centavos), sendo constituída das seguintes parcelas: - Vencimento básico: R\$ 3.553,46; Retribuição por titulação: R\$ 4.073,56. Professor Assistente: R\$ 4.837,66 (quatro mil oitocentos e trinta e sete reais e sessenta e seis centavos), sendo constituída das seguintes parcelas: - Vencimento básico: R\$ 3.181,04; Retribuição por titulação: R\$ 1.656,22 1.DAS INSCRIÇÕES:

- 1.1.De 08 a 29 novembro de 2012
- 1.2.Horário: segunda a sexta-feira, de 08h00 as 11h00 e de 14h00 as 17h00, exceto feriados.
 1.3.Local: Recursos Humanos Rodovia MGT 367- km 583, nº 5000 Alto da Jacuba / CEP: 39100-000, Diamantina MG / Tel: (38) 3532-1200 Ramal 1354.
 - 1.4.No ato da inscrição o candidato deverá apresentar os seguintes documentos:
 - a)Requerimento de inscrição, anexo ao Edital;
 - b)Cópia da carteira de identidade;
 - c)Currículo em formato Lattes/CNPq em via única;
 - d)Declaração de titulação, anexa ao Edital
- e)Comprovante do recolhimento da taxa de inscrição (Candidato portador do título de doutor):
- Só deverão proceder ao recolhimento da taxa de inscrição, os candidatos a Professor Adjunto, portadores do Título de Doutor.

 BOLETO BANCÁRIO PARA PAGAMENTO DE INSCRIÇÃO DE CONCURSO PÚBLICO.
 - - Endereço: http://www.tesouro.fazenda.gov.br
 - Clicar no link PORTAL SIAFI

 - Clicar na opção GUIA DE RECOLHIMENTO Clicar na opção IMPRESSÃO DE GRU Preencher o formulário observando os seguintes códigos:
 - Unidade favorecida:
 - Código 153036 Gestão 15243



Recolhimento:

Código 288837

Número de referência 16888315000157013

Valor da inscrição: R\$ 190,00 (no caso de inscrição para Professor Adjunto).

Após o preenchimento clicar em EMITIR GRU SIMPLES.

Pagar este boleto em agências do Banco do Brasil.

A taxa de inscrição uma vez paga não será restituída.

1.5.A inscrição poderá ser efetuada pessoalmente, por procuração ou pelo correio, via sedex, desde que postadas dentro do período de inscrição, mediante presenchimento do requerimento de inscrição anexo ao presente edital e encaminhado à SRH no endereço especificado no item 1.3 do presente edital.

1.6.De acordo com o Decreto no 6.593, de 02 de outubro de 2008, os candidatos que estiverem inscritos no Cadastro Único para Programas Sociais do Governo Federal - CadÚnico - e forem membros de família de baixa renda, nos termos do Decreto no 6.135, de 26 de junho de 2007, poderão solicitar isenção da taxa de inscrição mediante requerimento contendo indicação do Número de Identificação Social - NIS -, atribuído pelo CadÚnico e declaração de que atende às condições acima estabelecidas até o dia 19 de novembro de 2012. A UFVJM comunicará aos candidatos, acerca do deferimento ou não do seu pedido, até o dia 23 de novembro de 2012.

1.7.No caso de candidato, na condição de servidor público inativa, a acumulação de proventos e vencimentos do cargo objeto do concurso, somente será permitida quando se tratar de cargos, funções ou empregos acumuláveis na atividade, na forma autorizada pela Constituição Federal. Caso contrário, a posse dar-se-á somente após a opção pelo candidato, entre os proventos e os vencimentos do novo

1.8.Poderão se inscrever no prazo estipulado no item 1 Portadores dos Títulos de Doutor ou Mestre, sendo que, as inscrições dos candidatos a Professor Assistente (Mestre) somente serão efetuadas se não forem efetivadas inscrições para Professor Adjunto (Doutor). Encerrado o prazo das inscrições, os interessados deverão informar-se, no sítio da Universidade, www.ufvjm.edu.br, sobre as inscrições recebidas. Caso não ocorram inscrições para Professor Adjunto (Doutor), os candidatos a Professor Assistente (Mestre) deverão efetuar o recolhimento da taxa de inscrição no valor de R\$ 120,00 (cento e vinte reais), através de GRU, conforme especificado no item 1.4, "letra e", e encaminhar o comprovante a SRH/UFVJM para formalização da inscrição, conforme prazo a ser informado no site da UFVJM, após o prazo final das inscrições.

1.9. Após homologação do concurso, não havendo pendência, a documentação protocolada pelo candidato no ato da inscrição estará à sua disposição, para devolução, na SRH, pelo prazo de 90 (noventa) dias, findo o qual será destruído. A Universidade não se responsabiliza pela devolução de documentos não utilizados no concurso.

2.DO REGIME JURÍDICO:

Conforme dispõe o artigo 8º, inciso I da Lei n.o 8112/90, o provimento será por nomeação efetuada no Regime Jurídico dos Servidores Públicos Civis da União, previsto no artigo 1º da citada

3. DAS VAGAS DESTINADAS AOS PORTADORES DE DEFICIÊNCIA

- 3.1. O candidato portador de deficiência que irá concorrer a vaga reservada aos portadores de deficiência, deverá no ato da inscrição informar a deficiência da qual é portador, se necessita de condições especiais para a realização da prova e encaminhar, obrigatoriamente, junto com a inscrição, Laudo Médico, original e expedido no prazo máximo de 90 (noventa) dias antes do término das inscrições, atestando a espécie e o grau ou nível de deficiência, com expressa referência ao código correspondente da Classificação Internacional de Doença- CID, para assegurar previsão de atendimento especial. Anexar ao Laudo Médico o seu nome, número do documento de identidade (RG), número do CPF e do telefone.
- 3.2. As pessoas Portadoras de Deficiências que pretendem fazer uso das prerrogativas que lhes são facultadas no inciso VIII do artigo 37 da Constituição Federal e do artigo 37 do Decreto Federal 3.298/99, é assegurado o direito de inscrição para os cargos em concurso cujas atribuições sejam compatíveis com a deficiência de que são portadoras.

 3.3. Consideram-se Pessoas Portadoras de Deficiências aquelas que se enquadram nas categorias discriminadas no artigo 4º do Decreto nº 3.298/99 alterado pelo Decreto nº 5296/2004.

3.4. No caso de inscrição de Portadores de Deficiência Visual, as provas serão gravadas com autorização prévia do candidato no ato da inscrição.
3.5. O candidato que se declarar portador de deficiência, se aprovado no concurso, será avaliado

por uma equipe multiprofissional, de acordo com o art. 43 do Decreto 3.298/99, comparecendo, a suas expensas, em data e horário a serem comunicados, munido de laudo médico que ateste a espécie e o grau ou nível de deficiência, com expressa referência ao código correspondente da Classificação Internacional

de Doenças, bem como provável causa da deficiência.

3.6. A equipe multiprofissional, observando as informações prestadas pelo candidato, emitirá parecer conclusivo sobre a sua qualificação como portador de deficiência ou não, bem como sobre a compatibilidade entre as atribuições do cargo e deficiência apresentada, nos termos do art. 43 do Decreto 3.298/99.

3.7. Caso o candidato não seja qualificado pela perícia como portador de deficiência passará a concorrer em igualdade de condições com os demais candidatos da referida vaga, observada a ordem de

classificação geral.

3.8. O candidato portador de deficiência reprovado na avaliação em virtude de incompatibilidade de deficiência com as atribuições do cargo será eliminado do concurso.

3.9. O candidato ainda será submetido à inspeção médica oficial para avaliação de sua aptidão

física e mental para o exercício do cargo, nos termos previstos pelo art. 14 da Lei nº 8.112/90.

3.10. As pessoas Portadoras de Deficiências, resguardadas as condições especiais previstas no Decreto nº 3.298/99, particularmente em seu artigo 40, participarão do Concurso em igualdade de condições com os demais candidatos no que se refere ao conteúdo das provas, à avaliação e aos critérios de aprovação, ao horário e local de aplicação das provas e à nota mínima exigida. Os benefícios previstos no referido artigo, parágrafos 1º e 2º, deverão ser requeridos na Superintendência de Recursos Humanos- SRH, por escrito, durante o período de inscrição, no endereço constante no item 6.3.

3.11. O candidato deficiente, se classificado, figurará na lista geral de classificação e em lista

específica para deficientes
3.12. O candidato portador de deficiência que não realizar sua inscrição conforme as instruções constantes no item 3 não poderá interpor recurso em favor de sua inscrição.

3.13. Após a investidura do candidato, a deficiência indicada para concorrer a este concurso, não poderá ser argüida para justificar a concessão de aposentadoria.

3.14. Na falta de candidatos portadores de deficiências aprovados para as vagas reservadas a eles, estas serão preenchidas pelos demais candidatos concorrentes aprovados com estrita observância da ordem classificatória. Portanto, qualquer pessoa poderá concorrer à essa vaga, tendo o portador de deficiência prioridade de nomeação dentre os demais candidatos desde que obtenha nota mínima para ser aprovado no concurso em conformidade com o item 3.10.

4.DOS PROGRAMAS DAS PROVAS:

Os programas das provas acompanhados de sugestões bibliográficas farão parte integrante das Instruções Específicas que estarão disponíveis no sítio da UFVJM, juntamente com a íntegra deste

5.DAS PROVAS:

O concurso abrangerá 4 provas, na seguinte ordem de realização:

a)Escrita:

c)Defesa de Linha de Pesquisa;

d)Títulos.

5.1.A prova escrita constará de questão ou questões discursivas, com base no programa do concurso, terá duração máxima de 04 (quatro) horas, podendo ser realizada 01 (uma) hora para consulta de material, a critério da banca, sendo realizada simultaneamente por todos os candidatos;

5.2.A prova didática consistirá de uma aula expositiva com duração mínima de 50 (cinquenta) e máxima de 60 (sessenta) minutos. Ela versará sobre tema sorteado com pelo menos 24 (vinte e quatro) horas antes do início da prova, com base no programa do concurso. Após a exposição, poderão ocorrer questionamentos pelos membros da Comissão Examinadora. A aula será gravada para efeito de registro e avaliação. A Comissão Examinadora comunicará aos candidatos os recursos audiovisuais e demais recursos didáticos disponíveis:

5.3.No ato de abertura do concurso, os candidatos entregarão à Comissão Examinadora a súmula de sua linha de pesquisa que será objeto de defesa, contendo no máximo 10 (dez) páginas, no formato Times New Roman 12, espaço 1,5, papel A4 com margens laterais, superior e inferior de 2,5. Defesa da Linha de Pesquisa. A defesa de linha de pesquisa constará de uma sessão expositiva com duração máxima de 30 (trinta) minutos, sendo disponibilizado no máximo mais 30 (trinta). Após essa defesa ocorrerá arguição do candidato, que será gravada para efeito de registro e avaliação.

5.4.A prova de títulos consistirá na análise e julgamento do currículo do candidato, de acordo com critérios estabelecidos no Anexo IV da Resolução nº 02 - CONSU, de 10/02/2012 -, disponível no

e dos últimos 05 (cinco) anos. Todos os candidatos com inscrições homologadas já terão no mínimo nota 7,0 (sete) na prova de títulos.

5.4.1.Para a prova de títulos, deverão ser apresentados, no ato de abertura do concurso, o Curriculum Lattes em 03 (três) vias, sendo 01 (uma) delas acompanhada dos correspondentes documentos comprobatórios. Os pesos para as grupos de documentos/atividades são os descritos no quadro

Documentos	Títulos/atividades	Peso (0 a 1)
GRUPO I	Títulos Acadêmicos	0,4
GRUPO II	Atividades de Ensino	1,0
GRUPO III	Atividades de Pesquisa	1,0
GRUPO IV	Atividades de Extensão	0,3
GRUPO V	Atividades de Administração e Outras Atividades.	0,3

6.DA REALIZAÇÃO DO CONCURSO:

6.1.O período de realização das provas do concurso será informado e divulgado no site institucional (www.ufvjm.edu.br), com prazo mínimo de dez (10) dias úteis de antecedência.
6.2.O candidato deverá comparecer ao local designado para as provas com antecedência de 30

(trinta) minutos do horário previsto para o início dos trabalhos, munido de caneta esferográfica (azul ou preta), cartão de inscrição e documento de identidade.

6.3.O candidato que não comparecer a qualquer uma das etapas do concurso, exceto à prova títulos, estará eliminado do mesmo e impedido de participar das etapas subsequentes.
6.4.Não haverá, em hipótese alguma, segunda chamada para as provas.
7.DO JULGAMENTO E CLASSIFICAÇÃO:

7.1.No ato de julgar, os membros da Comissão Examinadora atribuirão a cada uma das provas de cada candidato, segundo seu merecimento, uma nota de 0 (zero) a 10 (dez), permitida a atribuição de valor decimal. As notas das provas serão registradas em cédulas assinadas e mantidas em envelopes lacrados até a apuração final.

7.2.Na apuração final, a Comissão Examinadora procederá à identificação das provas. 7.3.A nota final de cada examinador será a média aritmética das notas por ele atribuídas ao candidato nas provas

7.4.Os candidatos que obtiverem a média final maior ou igual a 7.0 (sete) serão considerados aprovados.

7.5.O candidato que obtiver a maior nota decorrente da média final obtida será classificado em primeiro lugar e assim sucessivamente.

7.5.1.Os candidatos classificados após a quinta colocação, ainda que tenham atingido nota mínima, estarão automaticamente reprovados no concurso público, excetuando empates na quinta colocação. O número máximo de candidatos aprovados obedecerá a resolução de nº2 do CONSU, de 10 de fevereiro de 2012.

7.5.2.No caso de empate, a classificação far-se-á em decorrência da maior média final das notas atribuídas pelos três examinadores a cada candidato, observados, sucessivamente, os seguintes critérios de desempate:

a.Idade igual ou superior a 60 (sessenta) anos conforme estabelece a Lei no 10.741/03 (Lei do

b.Maior média na prova didática;

c.Maior média na prova escrita; d.Maior média na defesa de linha de pesquisa;

e.Maior média na prova de títulos;

f.Candidato com maior idade.

7.6.Concluídas todas as provas, a Comissão Examinadora em sessão pública emitirá parecer conclusivo considerando cada candidato aprovado ou não, a partir da média final obtida pela ponderação das médias de cada prova, em horário a ser estabelecido pela Comissão.

7.7.Os recursos contra o resultado final do concurso público deverão ser protocolados na SRH, pessoalmente ou via fax, no prazo máximo de 02 (dois) dias úteis, após a divulgação do resultado pela

7.7.1. Os recursos serão julgados no prazo máximo de 30 (trinta) dias, a contar da interposição do mesmo.

7.7.2.Do julgamento em primeira instância, caberá recurso ao Conselho Universitário - CONSU

 atendido o prazo de 5 (cinco) dias úteis da ciência do julgamento em primeira instância.
 7.7.3.Decorrido o prazo de interposição de recurso, o resultado dos candidatos aprovados deverá ser homologado pelo Conselho Universitário e publicado no DOU pela SRH.

7.8.Havendo desistência de candidatos convocados para a nomeação, facultar-se-á à administração substituí-los, convocando novos candidatos com classificações posteriores para o provimento das vagas previstas no edital. 8.DO PROVIMENTO:

A nomeação do candidato para vaga será feita de acordo com a classificação obtida, obedecida

9.A VALIDADE DO CONCURSO:

O prazo de validade do concurso será de 12 (doze) meses, contado a partir da data de publicação da homologação do concurso no DOU, podendo ser prorrogado por igual período, mediante solicitação do Colegiado de Curso. 10.DAS DISPOSIÇÕES GERAIS:

10.1. Será excluído do concurso, por ato do Presidente da Comissão Examinadora, o candidato

que:



a)Realizar, em qualquer momento, declaração falsa ou inexata;

b)Cometer incorreção ou descortesia para com algum dos examinadores, executores, seus auxiliares, outro candidato ou autoridades presentes durante a realização das provas;

c)Durante a realização das provas for surpreendido em comunicação com outro candidato, verbalmente, por escrito ou qualquer outra forma, bem como se utilizando, ilegalmente, de livros, notas ou impressos

10.2.A classificação no concurso não assegura ao candidato o direito automático de ingresso no Serviço Público Federal, mas a expectativa de ser admitido segundo a ordem de classificação, ficando a concretização desse ato condicionada à observância das disposições legais pertinentes.

10.3.A comprovação de classificação no concurso será, apenas, a sua homologação publicada no

10.4.O candidato aprovado no concurso regido por este Edital poderá ser aproveitado por outros órgãos da Administração Pública Federal, respeitados os interesses da UFVJM e a ordem de classificação.

10.5.Para a investidura no cargo, o candidato nomeado deverá comprovar aptidão física e mental para o exercício de suas atribuições no cargo. A admissão fica condicionada à aprovação em inspeção médica a ser realizada pelo médico da instituição.

10.6.No ato da posse, o candidato nomeado deverá apresentar a comprovação da escolaridade, titulação mínima e a experiência profissional, quando exigidas, caso contrário, será tornado sem efeito o ato de sua nomeação e nomeado o próximo candidato aprovado.

10.7. O candidato aprovado deverá comprovar, por ocasião da posse, o registro no Conselho de Classe, quando houver exigência em Lei desse registro para o exercício da docência.

10.8. O candidato que vier a ser nomeado, em razão de sua aprovação neste concurso público, deverá desenvolver as seguintes atividades: docência de nível superior na área do concurso realizado e nas áreas interdisciplinares e humanidades, com a obrigatoriedade de ministrar, no mínimo 8 (oito) horas semanais de aula, de acordo com o Art. 57 da Lei 9.394/96, e participação nas atividades de ensino,

semanais de aula, de acordo com o Art. 37 da Lei 7.327/30, e participação has artificación pesquisa, extensão e administração.

10.9 A inscrição no concurso implicará o conhecimento e a tácita aceitação das condições estabelecidas no edital e nas instruções específicas que o acompanham. Os candidatos não poderão alegar desconhecimento dessas condições;

10.10.Os casos omissos serão resolvidos pela Comissão Examinadora que será soberana para interna desidir todo por boso a lacislação vigante.

julgar e decidir, tendo por base a legislação vigente.

	REQUERIMENTO DE INSCRIÇÃO
	Eu , endereço
	, telefone ,
celular	email,
	, tendo em vista o edital, venho requerer minha inscrição no Concurso Público para Professor
	, veimo requerer minima inscrição no concurso rubrico para rioressor
	, Campus
	Para inscrição, deverão ser apresentados os seguintes documentos:
	I.Cópia da Carteira de identidade; II.Requerimento de inscrição devidamente preenchido e assinado;
	III.Declaração de titulação devidamente preenchida e assinada;
	IV.Curriculum vitae ou currículo em formato Lattes/CNPq.
	V.Guia única de recolhimento da taxa de inscrição.
	E, para constar, lavra-se o presente requerimento.
	Local e data
	Candidato
EICIÊN	CAMPO DESTINADO APENAS ÀS VAGAS RESERVADAS AOS PORTADORES DE DE-
FICIEN	- O candidato é portador de deficiência? () Sim () Não.
	- O candidato necessita de condições especiais para a realização das provas? () Sim () Não
Especif	
	ANEXO II
	Declaração de Titulação
	Eu CPF nº abaixo assi-
nado, d	Eu,, CPF nº, abaixo assi- leclaro que na ocasião da posse para exercício, serei detentor da titulação exigida para requerer
inscriçã	io no Concurso para Professor, área/ma- denos termos do Edital
téria o	de nos termos do Edital
rado, de inscrição téria de nº conhecer 10/02/20	, sob pena em observância aos artigos 297-299 do Código Penal Brasileiro, declarando er e aceitar as normas do concurso estabelecidas na Resolução nº 02 - CONSU - de
10/02/2	Nestes termos,
	Pede deferimento.
	Local:, de de
	Assinatura do Candidato
	ANEXO III
	Tabela de Pontuação para Julgamento dos Títulos no Concurso Público para Docente da
Carreira	a do Magistério Superior na Universidade Federal dos Vales do Jequitinhonha e Mucuri -
	1
ovalie -	Julgamento dos Títulos: serão considerados os seguintes grupos de documentos/atividades para
avanaç	ão de títulos: I.GRUPO I - Títulos Acadêmicos;
	I.GRUPO 1 - Huios Academicos,

II.GRUPO II - Atividades de Ensino:

III.GRUPO III - Atividades de Pesquisa; IV.GRUPO IV - Atividades de Extensão;

V.GRUPO V - Atividades de Administração e Outras Atividades.

Todos os candidatos com inscrições homologadas já terão no mínimo nota 7,0 (sete) na prova

A nota obtida nos grupamentos descritos acima será adicionada à nota mínima de 7,0 (sete), sendo o resultado desta soma a nota final do candidato na prova de títulos.

A nota final deverá ser obtida de acordo com o seguinte procedimento: Pontuação no julgamento dos títulos = $7.0 + \{[pontuação (Grupo I) x 0.4 + pontuação (Grupo II) x 0.4 + pontuação (Grupo II) x 0.4 + pontuação (Grupo II) x 0.4 + pontuação (Grupo II)$ 1,0 + pontuação (Grupo III) x 1,0 + pontuação (Grupo IV) x 0,3 + pontuação (Grupo V) x

A pontuação de cada grupo varia de 0 a 100.

Os pesos de cada grupo variam de 0 a 1,0 com soma totalizando 3 pontos. Seguem abaixo os itens a serem considerados, dentro de cada grupo.

Contagem	GRUPOS	Pontuação Máxima		PESO
GRUPO I - TÍTULO	OS ACADÊMICOS		dual	0,40
Não Cumulativo	1)Diploma de Doutor ou Notório Saber	100	100	
	2)Diploma de Mestre 3)Certificado de Especialização	50 25	50 25	
	4)Certificado de Especianzação 4)Certificado de Aperfeiçoamento	5,0	5,0	
RUPO II - ATIVII	DADES DE ENSINO	18-3-2	12.10	1,0
Anual	2.1.) Atividades de Docência 2.1.1 Aulas de graduação e pós-graduação	25	5,0	
Alluai	2.1.2 Monitoria	6,0	2,0	
	2.2) Orientações Acadêmicas	T	I	
Unitário	2.2.1 Orientação acadêmica de graduação (monografia, estágio, treinamento (PET) e similares	12	3,0	
	2.2.2 Orientação acadêmica de pós-graduação (pós-douto-	12	3,0	
	ramento, monitoria, monografia, especialização, aperfeiçoa- mento e similares)			
	2.2.3 Orientação acadêmica de pós-graduação (tese e dis-	15	3,0	
	sertação).			
Unitário	2.3) Participação em Bancas Examinadoras e Similares 2.3.1 Membro de banca de conclusão de curso de gra-	6,0	1,0	
	duação			
	2.3.2 Membro de banca de qualificação de curso de pós- graduação	8,0	2,0	
	2.3.3 Membro de banca de conclusão de curso de pós-	10	2,0	
	graduação 2.3.4 Membro de banca de seleções diversas (monitoria,	2.0	1,0	
	2.5.4 Membro de banca de sereções diversas (monitoria, bolsas, estágio e similares)	2,0	1,0	
	2.3.5 Membro de banca de avaliações diversas (comissões,	2,0	1,0	
	eventos estágio probatório, progressão horizontal e simi- lares)			
	2.4) Produção de Materiais Didáticos	1	ii	T
Unitário	2.4.1 Material didático produzido (apostila e similares)	2,0	1,0	
GRUPO III - ATIVI	DADES DE PESQUISA	100	<u> </u>	1,0
	3.1) Participação em Projetos de Pesquisa e Similares	1	ī	
Unitário	3.1.1 Coordenador de projeto pesquisa, grupo de pesquisa	4,0	1,0	1
	CNPq e similares 3.1.2 Participação ou membro da equipe de projeto de	2,0	1,0	
	pesquisa, grupo de pesquisa CNPq e similares		,	
	3.1.3 Bolsista de atividade em pesquisa científica 3.2) Participação em Eventos Científicos e Similares	4,0	2,0	<u> </u>
Unitário	3.2.1 Apresentação de trabalho em congresso, simpósios,	2,0	0,1	
	seminários e similares com resumo publicado			
	3.2.2 Apresentação de trabalho em congresso, simpósios, seminários e similares sem resumo publicado	1,0	0,1	
	3.2.3 Participação como palestrante, conferencista ou si-	3,0	0,5	
	milar	2.0	0.2	
	3.2.4 Membro de comissão organizadora de evento cien- tífica ou similar	2,0	0,2	
	3.2.5 Coordenador de evento científico ou similar	3,0	0,5	
Unitário	3.3) Publicações Científicas	6.0	1,0	
Unitario	3.3.1 Publicação de artigo em periódicos científicos in- dexados com corpo Editorial	0,0	1,0	
	3.3.2 Publicação de artigo em periódicos científicos não	3,0	0,3	
	indexados com corpo Editorial 3.3.3 Publicação de artigo em revista de divulgação, jornal,	3.0	0,3	
	site eletrônico ou similares		0,5	
	3.3.4 Publicação de resumo completo em anais de eventos	4,0	0,2	
	científico com corpo editorial 3.3.5 Publicação de resumo simples em anais de eventos	2,0	0,2	
	científico s corpo editorial		0.4	
	3.3.6 Publicação de resumo em revista de divulgação, jor- nal, site eletrônico ou similares	1,0	0,1	
	3.3.7 Livro publicado	12	3,0	
	3.3.8 Capítulo de livro publicado	10	2,0	
	3.3.9 Edição revisada de livro publicado no país 3.3.10 Catálogo, folheto ou similar de divulgação científica.	8,0 5,0	1,0	
	Tecnológica ou cultural publicada		,	
	3.3.11 Tradução de livro	6,0	2,0	
	3.3.12 Tradução de capítulo de livro 3.3.13 Tradução de artigo cinetífico	2.0	1,0	
	3.4 Participação como Membro de Atividade Científica, Re			
Unitário	3.4.1 Membro de comitê científico e editorial	3,0	1,0	
	3.4.2 Parecer técnico (assessor ad hoc) 3.5 Propriedade Intelectual	2,0	1,0	
Unitário	3.5.1 Carta patente	4,0	1,0	
	3.5.2 Registro de produto derivado de atividade de pes-	3,0	1,0	
	quisa 3.5.3 Registro de direitos autorais.	2,0	1.0	O
		100	-,-	
RUPO IV - ATIVI	DADES DE EXTENSÃO			0,3
Unitário	4.1 Programa e Projetos de Extensão 4.1.1 Coordenador de Programa.	9.0	0,5	
	4.1.2 Membro de Programa.	5,0	0,5	
	4.1.3 Coordenador de Projeto.	7,0	0,5	<u> </u>
	4.1.4 Membro de Projeto. 4.1.5 Bolsista de Iniciação a Extensão	3,0 2,0	0,5	
	4.2 Publicações e Produções Técnicas			
Unitário	4.2.1. Artigo de Divulgação Completo, Boletim, Vídeo,	5,0	0,5	1
	CD-ROM e Similares 4.2.2. Nota Técnica e Resumo Expandido em Evento	3,0	0,3	
	4.2.3. Resumo em Evento	2,0	0,1	
TT 1:21	4.3 Participação em Eventos de Extensão, Comissões e Ca			
Unitário	4.3.1 Coordenador de Evento 4.3.2 Membro de Comissão Organizadora de Evento	9,0 7,0	0,5	
	4.3.3 Conferencista, Palestrante e Similares em Evento	5,0	0,5	
	4.3.4 Apresentador de Trabalho em Evento	3,0	0,2	
	4.3.5 Participação em Evento sem apresentação de traba- lho	2,0	0,1	
	Iho 4.3.6 Editor chefe de periódico de extensão	9.0	0,5	
	4.3.7 Editor Assistente/Revisor de periódico de extensão	7,0	0,5	
	4.3.8 Revisão de artigos e projetos	5,0	0,5	
	4.3.9 Diretor de Entidade/Conselheiro/Representante 4.4 Cursos e Palestra de Extensão.	7,0	0,5	1
	4.4.1 Curso de Extensão.	3,0	0,5	
Unitário				



	4.5 Assessoria Técnica, Consultoria e Similares			
Unitário	4.5.1 Por Contrato/Convênio	3,0	1,0	
	4.5.2 Por Produto	2,0	0,5	
		100		
RUPO V - AT	TIVIDADES DE ADMINISTRAÇÃO E OUTRAS ATIVIDADE	S		0,3
4.5.2 Por Produto SRUPO V - ATIVIDADES DE ADMINISTRAÇÃO E OUTRAS ATIVIDADI 5.1 Cargos Administrativos 5.1.1 Reitor ou equivalente 5.1.2 Vice-Reitor ou equivalente. 5.1.3 Pró-Reitor, Diretor de Unidade ou equivalente 5.1.4 Pró-Reitor Adjunto, Vice-Diretor de Unidade, As sessoria ou equivalente. 5.1.5 Chefe de Departamento, Diretor de Órgão Suplementar e/ou Complementar, Coordenador de Curso ou equivalente. 5.1.6 Sub-Chefias, Vice-Coordenadorias ou equivalentes 5.2 Participação em Conselhos, Comissões e Demais Cole 5.2.1 Membros titulares de Conselhos Superiores ou equivalentes (CONSU, CONSEPE, CURADOR) 5.2.2. Membros titulares de Conselhos Intermediários (graduação, pesquisa e pós-graduação) e Congregação de Unidade ou equivalentes 5.2.3 Membros titulares de Colegiados, Comissões ou equivalentes				
Anual	5.1.1 Reitor ou equivalente	18	2,0	
	5.1.2 Vice-Reitor ou equivalente.	16	2,0	
	5.1.3 Pró-Reitor, Diretor de Unidade ou equivalente	14	2,0	
	5.1.4 Pró-Reitor Adjunto, Vice-Diretor de Unidade, Assessoria ou equivalente.	12	2,0	
	5.1.5 Chefe de Departamento, Diretor de Órgão Suplementar e/ou Complementar, Coordenador de Curso ou equivalente.	10	2,0	
	5.1.6 Sub-Chefias, Vice-Coordenadorias ou equivalentes	8,0	2,0	
	5.2 Participação em Conselhos, Comissões e Demais Coles	giados Univer	sitários - Exceto Me	mbros Natos
	5.2.1 Membros titulares de Conselhos Superiores ou equi- valentes (CONSU, CONSEPE, CURADOR)	7,0	1,0	
	5.2.2. Membros titulares de Conselhos Intermediários (graduação, pesquisa e pós-graduação) e Congregação de Unidade ou equivalentes	5,0	1,0	
	5.2.3 Membros titulares de Colegiados, Comissões ou equivalentes	3,0	1,0	
	5.2.4 Membros suplentes de Conselhos, Colegiados, Comissões ou equivalentes	2,0	1,0	
	5.2.5 Outras representações	1,0	1,0	
	5.3 Outras Atividades			
Unitário	5.3.1 Estágio de qualificação profissional.	3	0,5	
	5.3.2 Atuação profissional não universitária relevante na área do concurso	1,0	0,5	
	5.3.3 Outras atividades relevantes a critério da Comissão Examinadora	0	0	
		100		

ANEXO IV REQUERIMENTO DE ISENÇÃO DO VALOR DA TAXA DE INSCRIÇÃO

EDITAL № xx/xxxx de xx de xxxxxxx de 2012 À
Superintendência de Recursos Humanos
Universidade Federal dos Vales do Jequitinhonha e Mucuri - UFVJM
Eu, solicite
nos termos do Decreto nº 6593 de 02 de outubro de 2008, isenção do valor da taxa de inscrição d
Concurso Público para cargos efetivos de Técnico-Administrativos em Educação da Universidade Fe
deral dos Vales do Jequitinhonha e Mucuri - UFVJM, regido pelo Edital/UFVJM r
Para tanto, declaro estar inscrito no Cadastro Único para Programas Sociais do Governo Federal, com
Número de Identificação Social - NIS, e que atendo a condiçã
estabelecida no inciso II do caput do art. 1º do Decreto acima referido (família de baixa renda).
Declaro estar ciente de que as informações que estou prestando são de minha inteira responsabilidade
No caso de declaração falsa, declaro estar ciente de que estarei sujeito às sanções previstas em Le
aplicando-se, ainda, o disposto no parágrafo único do art. 10 do Decreto nº 83.936 de 06 de setembr
de 1979.
, de de 2012.
Dados pessoais:
Data de Nascimento:/ Gênero: () Feminino () Masculino
Nome da mãe:
Identidade nº: Órgão emissor: Data de emissão://_
CPF n°:
Endereço:
Telefone fixo: ()
Assinatura do requerente

DONALDO ROSA PIRES JUNIOR

EDITAL 146, DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012 CONCURSO PÚBLICO PARA PROFESSORES ADJUNTOS OU ASSISTENTE

O VICE-REITOR, NO EXERCÍCIO DO CARGO DE REITOR, DA UNIVERSIDADE FEDERAL DOS VALES DO JEQUITINHONHA E MUCURI, no uso de suas atribuições regimentais, e considerando a Portaria Interministerial nº 405, de 30/08/2012 e publicada no DOU de 31/08/2012, torna público que estarão abertas, as inscrições para o Concurso Público de Provas e Títulos para Professor de Ensino Superior, destinado ao provimento de 07 (sete) vagas na Classe de Professor ADJUNTO ou ASSISTENTE, em Regime de Trabalho de Dedicação Exclusiva, para a Universidade Federal dos Vales do Jequitinhonha e Mucuri - UFVJM, Campus Diamantina, conforme discriminação a seguir:

ÁREA DE CONHECI- MENTO	REQUISITOS	CURSO	LOCAL	VAGAS	VAGA DESTINA- DA A PORTADO- RES DE DEFI- CIÊNCIA
01- Ensino de Histó- ria; Didática fundamental; Humanidades.	Graduação em História ou Pedagogia. Mestrado ou Dou- torado em História ou Educa- ção. Uma das formações ne- cessariamente em História	BHU/Licenciatura em História	Campus Dia- mantina	01	01
02- História Antiga; História Medieval; Humanidades.	Graduação em História. Mes- trado ou Doutorado em His- tória	BHU/Licenciatura em História	Campus Dia- mantina	1	-
03- História Moder- na; História do Brasil Colonial; História da África; Humanidades.	Graduação em História. Mes- trado ou Doutorado em His- tória	BHU/Licenciatura em História	Campus Dia- mantina	1	-

04- História do Bra- sil Imperial; História do Brasil Republicano; Humanidades.	Graduação em História, Mestrado ou Doutorado em História	BHU/Licenciatura em História	Campus Dia- mantina	1	-
05- História Moder- na; História da América; Humanidades.	Graduação em História. Mes- trado ou Doutorado em His- tória	BHU/Licenciatura em História	Campus Dia- mantina	1	-
06- História Contem- porânea ; História da América; História da África; Humanidades.	Graduação em História. Mes- trado ou Doutorado em His- tória	BHU/Licenciatura em História	Campus Dia- mantina	1	-
07- História Regio- nal; História da Arte e Patrimônio; Humanidades.	Graduação em História. Mestrado ou Doutorado em História.	BHU/Licenciatura em História	Campus Dia- mantina	1	-

REMUNERAÇÃO: REMUNERAÇÃO: Professor Adjunto: R\$ 7.627,02 (sete mil, seiscentos e vinte e sete reais e dois centavos), sendo constituída das seguintes parcelas: - Vencimento básico: R\$ 3.553,46; Retribuição por titulação: R\$ 4.073,56. Professor Assistente: R\$ 4.837,66 (quatro mil oi-3.53,46; Retribuição por titulação: R\$ 4.073,56. Professor Assistente: R\$ 4.837,66 (quatro mil oitocentos e trinta e sete reais e sessenta e seis centavos), sendo constituída das seguintes parcelas: - Vencimento básico: R\$ 3.181,04; Retribuição por titulação: R\$ 1.656,22
1.DAS INSCRIÇÕES:
1.1.De 08 a 29 de novembro de 2012
1.2.Horário: segunda a sexta-feira, de 08h00 as 11h00 e de 14h00 as 17h00, exceto feriados.
1.3.Local: Recursos Humanos - Rodovia MGT 367- km 583, nº 5000 - Alto da Jacuba / CEP:
39100-000, Diamantina - MG / Tel: (38) 3532-1200 - Ramal 1354.

1.4.No ato da inscrição o candidato deverá apresentar os seguintes documentos: a)Requerimento de inscrição, anexo ao Edital;

a)Requerimento de inscriçao, anexo ao Edital, b)Cópia da carteira de identidade; c)Currículo em formato Lattes/CNPq em via única; d)Declaração de titulação, anexa ao Edital e)Comprovante do recolhimento da taxa de inscrição (Candidato portador do título de dou-

Só deverão proceder ao recolhimento da taxa de inscrição, os candidatos a Professor Adjunto, Só deverão proceder ao recolhimento da taxa de inscrição, os candidatos a Professor Adjunto, portadores do Título de Doutor.

BOLETO BANCÁRIO PARA PAGAMENTO DE INSCRIÇÃO DE CONCURSO PÚBLICO. Endereço: http://www.tesouro.fazenda.gov.br
Clicar no link PORTAL SIAFI
Clicar na opção GUIA DE RECOLHIMENTO
Clicar na opção IMPRESSÃO DE GRU
Preencher o formulário observando os seguintes códigos:
Unidade favorecida:
Código 153036 Gestão 15243
Recolhimento:
Código 288837
Número de referência 16888315000157013
Valor da inscrição: R\$ 190,00 (no caso de inscrição para Professor Adjunto).
Após o preenchimento clicar em EMITIR GRU SIMPLES.
Imprimir.

Pagar este boleto em agências do Banco do Brasil.

A taxa de inscrição uma vez paga não será restituída.

1.5.A inscrição poderá ser efetuada pessoalmente, por procuração ou pelo correio, via sedex, desde que postadas dentro do período de inscrição, mediante preenchimento do requerimento de inscrição anexo ao presente edital e encaminhado à SRH no endereço especificado no item 1.3 do presente edital.

1.6.De acordo com o Decreto no 6.593, de 02 de outubro de 2008, os çandidatos que estiverem inscritos no Cadastro Único para Programas Sociais do Governo Federal - CadÚnico - e forem membros de família de baixa renda, nos termos do Decreto no 6.135, de 26 de junho de 2007, poderão solicitar isenção da taxa de inscrição mediante requerimento contendo indicação do Número de Identificação Social - NIS -, atribuído pelo CadÚnico e declaração de que atende às condições acima estabelecidas, até dia 14 de novembro de 2012. A UFVJM comunicará aos candidatos, acerca do deferimento ou não do seu pedido, até o dia 21 de novembro de 2012.

1.7.No caso de candidato, na condição de servidor público inativa, a acumulação de proventos e vencimentos do cargo objeto do concurso, somente será permitida quando se tratar de cargos, funções ou empregos acumuláveis na atividade, na forma autorizada pela Constituição Federal. Caso contrário, a posse dar-se-á somente após a opção pelo candidato, entre os proventos e os vencimentos do novo

1.8.Poderão se inscrever no prazo estipulado no item 1 Portadores dos Títulos de Doutor ou Mestre, sendo que, as inscrições dos candidatos a Professor Assistente (Mestre) somente serão efetuadas se não forem efetivadas inscrições para Professor Adjunto (Doutor). Encerrado o prazo das inscrições, os interessados deverão informar-se, no sítio da Universidade, www.ufvjm.edu.br, sobre as inscrições recebidas. Caso não ocorram inscrições para Professor Adjunto (Doutor), os candidatos a Professor Assistente (Mestre) deverão efetuar o recolhimento da taxa de inscrição no valor de R\$ 120,00 (cento e vinte reais), através de GRU, conforme especificado no item 1.4, "letra e", e encaminhar o comprovante a SRH/UFVJM para formalização da inscrição, conforme prazo a ser informado no site da UFVJM, após

o prazo final das inscrições.

1.9.Após homologação do concurso, não havendo pendência, a documentação protocolada pelo candidato no ato da inscrição estará à sua disposição, para devolução, na SRH, pelo prazo de 90 (noventa) dias, findo o qual será destruído. A Universidade não se responsabiliza pela devolução de documentos não utilizados no concurso.

2.DO REGIME JURÍDICO:

Conforme dispõe o artigo 8°, inciso I da Lei n.o 8112/90, o provimento será por nomeação efetuada no Regime Jurídico dos Servidores Públicos Civis da União, previsto no artigo 1° da citada

- Lei.

 3. DA VAGA DESTINADA AOS PORTADORES DE DEFICIÊNCIA

 3.1. O candidato portador de deficiência que irá concorrer a vaga reservada aos portadores de deficiência, deverá no ato da inscrição informar a deficiência da qual é portador, se necessita de condições especiais para a realização da prova e encaminhar, obrigatoriamente, junto com a inscrição, Laudo Médico, original e expedido no prazo máximo de 90 (noventa) dias antes do término das inscrições, atestando a espécie e o grau ou nível de deficiência, com expressa referência ao código correspondente da Classificação Internacional de Doença- CID, para assegurar previsão de atendimento especial. Anexar ao Laudo Médico o seu nome, número do documento de identidade (RG), número do CPF e do telefone.

 3.2. As pessoas Portadoras de Deficiências que pretendem fazer uso das prerrogativas que lhes
- 3.2. As pessoas Portadoras de Deficiências que pretendem fazer uso das prerrogativas que lhes são facultadas no inciso VIII do artigo 37 da Constituição Federal e do artigo 37 do Decreto Federal 3.298/99, é assegurado o direito de inscrição para os cargos em concurso cujas atribuições sejam compatíveis com a deficiência de que são portadoras.

 3.3. Consideram-se Pessoas Portadoras de Deficiências aquelas que se enquadram nas categorias discriminadas no artigo 4º do Decreto nº 3.298/99 alterado pelo Decreto nº 5296/2004.

 3.4. No caso de inscrição de Portadores de Deficiência Visual, as provas serão gravadas com autorização práctic de candidate no ato de inscrição.

autorização prévia do candidato no ato da inscrição.

106

- 3.5. O candidato que se declarar portador de deficiência, se aprovado no concurso, será avaliado por uma equipe multiprofissional, de acordo com o art. 43 do Decreto 3.298/99, comparecendo, a suas expensas, em data e horário a serem comunicados, munido de laudo médico que ateste a espécie e o grau ou nível de deficiência, com expressa referência ao código correspondente da Classificação Internacional de Doenças, bem como provável causa da deficiência.
- 3.6. A equipe multiprofissional, observando as informações prestadas pelo candidato, emitirá parecer conclusivo sobre a sua qualificação como portador de deficiência ou não, bem como sobre a compatibilidade entre as atribuições do cargo e deficiência apresentada, nos termos do art. 43 do Decreto 3.298/99.
- 3.7. Caso o candidato não seja qualificado pela perícia como portador de deficiência passará a concorrer em igualdade de condições com os demais candidatos da referida vaga, observada a ordem de classificação geral.
- 3.8. O candidato portador de deficiência reprovado na avaliação em virtude de incompatibilidade de deficiência com as atribuições do cargo será eliminado do concurso.
- 3.9. O candidato ainda será submetido à inspeção médica oficial para avaliação de sua aptidão física e mental para o exercício do cargo, nos termos previstos pelo art. 14 da Lei nº 8.112/90
- 3.10. As pessoas Portadoras de Deficiências, resguardadas as condições especiais previstas no Decreto nº 3.298/99, particularmente em seu artigo 40, participarão do Concurso em igualdade de condições com os demais candidatos no que se refere ao conteúdo das provas, à avaliação e aos critérios de aprovação, ao horário e local de aplicação das provas e à nota mínima exigida. Os benefícios previstos no referido artigo, parágrafos 1º e 2º, deverão ser requeridos na Superintendência de Recursos Humanos- SRH, por escrito, durante o período de inscrição, no endereço constante no item 6.3.
- 3.11. O candidato deficiente, se classificado, figurará na lista geral de classificação e em lista específica para deficientes
- 3.12. O candidato portador de deficiência que não realizar sua inscrição conforme as instruções
- constantes no item 3 não poderá interpor recurso em favor de sua inscrição.

 3.13. Após a investidura do candidato, a deficiência indicada para concorrer a este concurso, não poderá ser argüida para justificar a concessão de aposentadoria.

 3.14. Na falta de candidatos portadores de deficiências aprovados para as vagas reservadas a eles, estas serão preenchidas pelos demais candidatos concorrentes aprovados com estrita observância da ordem classificatória. Portanto, qualquer pessoa poderá concorrer à essa vaga, tendo o portador de deficiência prioridade de nomeação dentre os demais candidatos desde que obtenha nota mínima para ser aprovado no concurso em conformidade com o item 3.10.
 - 4.DOS PROGRAMAS DAS PROVAS:
- Os programas das provas acompanhados de sugestões bibliográficas farão parte integrante das Instruções Específicas que estarão disponíveis no sítio da UFVJM, juntamente com a íntegra deste Edital.

- O concurso abrangerá 4 provas, na seguinte ordem de realização:
- a)Escrita:
- b)Didática:
- c)Defesa de Linha de Pesquisa:
- d)Títulos.
- 5.1.A prova escrita constará de questão ou questões discursivas, com base no programa do concurso, terá duração máxima de 04 (quatro) horas, podendo ser realizada 01 (uma) hora para consulta de material, a critério da banca, sendo realizada simultaneamente por todos os candidatos;
- 5.2.A prova didática consistirá de uma aula expositiva com duração mínima de 50 (cinquenta) e máxima de 60 (sessenta) minutos. Ela versará sobre tema sorteado com pelo menos 24 (vinte e quatro) horas antes do início da prova, com base no programa do concurso. Após a exposição, poderão ocorrer questionamentos pelos membros da Comissão Examinadora. A aula será gravada para efeito de registro e avaliação. A Comissão Examinadora comunicará aos candidatos os recursos audiovisuais e demais recursos didáticos disponíveis;
- 5.3.No ato de abertura do concurso, os candidatos entregarão à Comissão Examinadora a súmula de sua linha de pesquisa que será objeto de defesa, contendo no máximo 10 (dez) páginas, no formato Times New Roman 12, espaço 1,5, papel A4 com margens laterais, superior e inferior de 2,5. Defesa da Linha de Pesquisa. A defesa de linha de pesquisa constará de uma sessão expositiva com duração máxima de 30 (trinta) minutos, sendo disponibilizado no máximo mais 30 (trinta). Após essa defesa ocorrerá arguição do candidato, que será gravada para efeito de registro e avaliação.
- 5.4.A prova de títulos consistirá na análise e julgamento do currículo do candidato, de acordo com critérios estabelecidos no Anexo IV da Resolução nº 02 CONSU, de 10/02/2012 -, disponível no endereço http://www.ufvjm.edu.br. Serão computados documentos relacionados com a área do concurso e dos últimos 05 (cinco) anos. Todos os candidatos com inscrições homologadas já terão no mínimo nota 7,0 (sete) na prova de títulos.
- 5.4.1. Para a prova de títulos, deverão ser apresentados, no ato de abertura do concurso, o Curriculum Lattes em 03 (três) vias, sendo 01 (uma) delas acompanhada dos correspondentes documentos comprobatórios. Os pesos para as grupos de documentos/atividades são os descritos no quadro

Documentos	Títulos/atividades	Peso (0 a 1)
GRUPO I	Títulos Acadêmicos	0,4
GRUPO II	Atividades de Ensino	1,0
GRUPO III	Atividades de Pesquisa	1,0
GRUPO IV	Atividades de Extensão	0,3
GRUPO V	Atividades de Administração e Outras Atividades.	0,3

6.DA REALIZAÇÃO DO CONCURSO:

- 6.1.O período de realização das provas do concurso será informado e divulgado no site institucional (www.ufvjm.edu.br), com prazo mínimo de dez (10) dias úteis de antecedência.
- 6.2.O candidato deverá comparecer ao local designado para as provas com antecedência de 30 (trinta) minutos do horário previsto para o início dos trabalhos, munido de caneta esferográfica (azul ou preta), cartão de inscrição e documento de identidade.
- 6.3.O candidato que não comparecer a qualquer uma das etapas do concurso, exceto à prova títulos, estará eliminado do mesmo e impedido de participar das etapas subsequentes.
 - 6.4.Não haverá, em hipótese alguma, segunda chamada para as provas.7.DO JULGAMENTO E CLASSIFICAÇÃO:
- 7.1. No ato de julgar, os membros da Comissão Examinadora atribuirão a cada uma das provas de cada candidato, segundo seu merecimento, uma nota de 0 (zero) a 10 (dez), permitida a atribuição de valor decimal. As notas das provas serão registradas em cédulas assinadas e mantidas em envelopes lacrados até a apuração final.
 - 7.2. Na apuração final, a Comissão Examinadora procederá à identificação das provas.
- 7.3.A nota final de cada examinador será a média aritmética das notas por ele atribuídas ao candidato nas provas
- 7.4.Os candidatos que obtiverem a média final maior ou igual a 7,0 (sete) serão considerados aprovados.

- .5.O candidato que obtiver a maior nota decorrente da média final obtida será classificado em primeiro lugar e assim sucessivamente
- 7.5.1.Os candidatos classificados após a quinta colocação, ainda que tenham atingido nota mínima, estarão automaticamente reprovados no concurso público, excetuando empates na quinta colocação. O número máximo de candidatos aprovados obedecerá a resolução de n°2 do CONSU, de 10 de fevereiro de 2012.
- 7.5.2.No caso de empate, a classificação far-se-á em decorrência da maior média final das notas atribuídas pelos três examinadores a cada candidato, observados, sucessivamente, os seguintes critérios de desempate:

a)Idade igual ou superior a 60 (sessenta) anos conforme estabelece a Lei no 10.741/03 (Lei do

- b)Maior média na prova didática;
- c)Maior média na prova escrita;
- d)Maior média na defesa de linha de pesquisa; e)Maior média na prova de títulos;
- f)Candidato com maior idade.
- 7.6.Concluídas todas as provas, a Comissão Examinadora em sessão pública emitirá parecer conclusivo considerando cada candidato aprovado ou não, a partir da média final obtida pela ponderação das médias de cada prova, em horário a ser estabelecido pela Comissão.

 7.7.Os recursos contra o resultado final do concurso público deverão ser protocolados na SRH,
- soalmente ou via fax, no prazo máximo de 02 (dois) dias úteis, após a divulgação do resultado pela
- 7.7.1. Os recursos serão julgados no prazo máximo de 30 (trinta) dias, a contar da interposição
- do mesmo.

 7.7.2.Do julgamento em primeira instância, caberá recurso ao Conselho Universitário CONSU atendido o prazo de 5 (cinco) dias úteis da ciência do julgamento em primeira instância.
- 7.7.3.Decorrido o prazo de interposição de recurso, o resultado dos candidatos aprovados deverá ser homologado pelo Conselho Universitário e publicado no DOU pela SRH.

 7.8.Havendo desistência de candidatos convocados para a nomeação, facultar-se-á à administração substituí-los, convocando novos candidatos com classificações posteriores para o provimento das vagas previstas no edital. 8.DO PROVIMENTO:

A nomeação do candidato para vaga será feita de acordo com a classificação obtida, obedecida à legislação vigente.

9.A VALIDADE DO CONCURSO:

O prazo de validade do concurso será de 12 (doze) meses, contado a partir da data de publicação da homologação do concurso no DOU, podendo ser prorrogado por igual período, mediante solicitação do Colegiado de Curso.

10.DAS DISPOSIÇÕES GERAIS:

10.1. Será excluído do concurso, por ato do Presidente da Comissão Examinadora, o candidato

a)Realizar, em qualquer momento, declaração falsa ou inexata;

- b)Cometer incorreção ou descortesia para com algum dos examinadores, executores, seus auxiliares, outro candidato ou autoridades presentes durante a realização das provas;

 c)Durante a realização das provas for surpreendido em comunicação com outro candidato,
- verbalmente, por escrito ou qualquer outra forma, bem como se utilizando, ilegalmente, de livros, notas ou impressos
- 10.2.A classificação no concurso não assegura ao candidato o direito automático de ingresso no Serviço Público Federal, mas a expectativa de ser admitido segundo a ordem de classificação, ficando a concretização desse ato condicionada à observância das disposições legais pertinentes.
- 10.3.A comprovação de classificação no concurso será, apenas, a sua homologação publicada no
- 10.4.O candidato aprovado no concurso regido por este Edital poderá ser aproveitado por outros órgãos da Administração Pública Federal, respeitados os interesses da UFVJM e a ordem de clas-
- 10.5.Para a investidura no cargo, o candidato nomeado deverá comprovar aptidão física e mental para o exercício de suas atribuições no cargo. A admissão fica condicionada à aprovação em inspeção médica a ser realizada pelo médico da instituição.

 10.6. No ato da posse, o candidato nomeado deverá apresentar a comprovação da escolaridade, titulação mínima e a experiência profissional, quando exigidas, caso contrário, será tornado sem efeito

- o ato de sua nomeação e nomeado o próximo candidato aprovado.

 10.7. O candidato aprovado deverá comprovar, por ocasião da posse, o registro no Conselho de Classe, quando houver exigência em Lei desse registro para o exercício da docência.

 10.8. O candidato que vier a ser nomeado, em razão de sua aprovação neste concurso público, deverá desenvolver as seguintes atividades: docência de nível superior na área do concurso realizado e nas áreas interdisciplinares e humanidades, com a obrigatoriedade de ministrar, no mínimo 8 (oito) horas semanais de aula, de acordo com o Art. 57 da Lei 9.394/96, e participação nas atividades de ensino, pesquiças extensão e administração. pesquisa, extensão e administração.
- 10.9.A inscrição no concurso implicará o conhecimento e a tácita aceitação das condições estabelecidas no edital e nas instruções específicas que o acompanham. Os candidatos não poderão
- alegar desconhecimento dessas condições;
 10.10.Os casos omissos serão resolvidos pela Comissão Examinadora que será soberana para julgar e decidir, tendo por base a legislação vigente.

ANEXO I REQUERIMENTO DE INSCRIÇÃO

, endereç		, telefone			
emai	,				lar
vista o edita	em	, tendo			
úblico para Professo	Concurso	ha inscrição no	o requerer r	, venh	
de conhecimente	área(s)	para a(s)	,		
		_, Campus			
	mentos:	s seguintes docu	r apresentado	nscrição, deverão se	Para ir
		· ·	entidade;	a da Carteira de ide	I.Cópia
	sinado;	preenchido e ass	cão devidame	uerimento de inscriç	II.Regi
	ada:	reenchida e assina	devidamente	claração de titulação	III.Dec
				riculum vitae ou cu	
				única de recolhime	
				a constar, lavra-se o	
				e data	Local

CAMPO DESTINADO APENAS ÀS VAGAS RESERVADAS AOS PORTADORES DE DE-FICIÊNCIA

- O candidato é portador de deficiência? () Sim () Não.
 O candidato necessita de condições especiais para a realização das provas? () Sim () Não Especificar:



ANEXO II Declaração de Titulação

ANEXO III

Tabela de Pontuação para Julgamento dos Títulos no Concurso Público para Docente da Carreira do Magistério Superior na Universidade Federal dos Vales do Jequitinhonha e Mucuri -

Julgamento dos Títulos: serão considerados os seguintes grupos de documentos/atividades para Julgamento dos Títulos: serão considerados os seguintes grupos de documentos/atividades para avaliação de títulos:

I.GRUPO I - Títulos Acadêmicos;
II.GRUPO II - Atividades de Ensino;
III.GRUPO III - Atividades de Pesquisa;
IV.GRUPO IV - Atividades de Extensão;
V.GRUPO V - Atividades de Administração e Outras Atividades.

Todos os candidatos com inscrições homologadas já terão no mínimo nota 7,0 (sete) na prova de títulos

A nota obtida nos grupamentos descritos acima será adicionada à nota mínima de 7,0 (sete),

A nota obtida nos grupamentos descritos acima será adicionada a nota minima de 7,0 (sete), sendo o resultado desta soma a nota final do candidato na prova de títulos.

A nota final deverá ser obtida de acordo com o seguinte procedimento:

Pontuação no julgamento dos títulos = 7,0 + {[pontuação (Grupo I) x 0,4 + pontuação (Grupo II) x 1,0 + pontuação (Grupo III) x 1,0 + pontuação (Grupo IV) x 0,3 + pontuação (Grupo V) x 0,3]/100}.

A pontuação de cada grupo varia de 0 a 100.
Os pesos de cada grupo variam de 0 a 1,0 com soma totalizando 3 pontos.
Seguem abaixo os itens a serem considerados, dentro de cada grupo.

Contagem	GRUPOS	Pontuação Máxi- ma	Pontuação Indi- vidual	PESO
GRUPO I - TÍTUL	OS ACADÊMICOS			0,40
Não Cumulativo	1-Diploma de Doutor ou Notório Saber	100	100	
	2-Diploma de Mestre	50	50	
	3-Certificado de Especialização	25	25	
	4-Certificado de Aperfeiçoamento	5,0	5,0	
GRUPO II - ATIV	IDADES DE ENSINO			1,0
	2.1) Atividades de Docência			
Anual	2.1.1 Aulas de graduação e pós-graduação	25	5,0	
	2.1.2 Monitoria	6,0	2,0	
	2.2) Orientações Acadêmicas	1		
Unitário	2.2.1 Orientação acadêmica de graduação (monografia, estágio, treinamento (PET) e similares		3,0	7
	2.2.2 Orientação acadêmica de pós-graduação (pós-doutoramento, monitoria, monografia, especialização, aperfeiçoamento e similares)		3,0	
	 2.2.3 Orientação acadêmica de pós-graduação (tese e disserta- ção). 	15	3,0	
	2.3) Participação em Bancas Examinadoras e Similares			
Unitário	2.3.1 Membro de banca de conclusão de curso de graduação	6,0	1,0	
	2.3.2 Membro de banca de qualificação de curso de pós-gradua- ção	8,0	2,0	
	2.3.3 Membro de banca de conclusão de curso de pós-graduação	10	2,0	
	 2.3.4 Membro de banca de seleções diversas (monitoria, bolsas, estágio e similares) 	2,0	1,0	
	2.3.5 Membro de banca de avaliações diversas (comissões, eventos estágio probatório, progressão horizontal e similares)	2,0	1,0	
Unitário	2.4) Produção de Materiais Didáticos 2.4.1 Material didático produzido (apostila e similares)	2,0	1.0	
Unitario	2.4.1 Material didatico produzido (apostila e similares)	100	1,0	
CDIIDO III ATIV	VIDADES DE PESQUISA	100		1.0
OKOFO III - AIIV	3.1) Participação em Projetos de Pesquisa e Similares			1,0
Unitário	3.1.1 Coordenador de projeto pesquisa, grupo de pesquisa CNPq e similares	4,0	1,0	
CXX	3.1.2 Participação ou membro da equipe de projeto de pesquisa, grupo de pesquisa CNPq e similares	2,0	1,0	
	3.1.3 Bolsista de atividade em pesquisa científica	4.0	2,0	
	3.2) Participação em Eventos Científicos e Similares	4,0	2,0	
Unitário	3.2.1 Apresentação de trabalho em congresso, simpósios, semi- nários e similares com resumo publicado	2,0	0,1	
	3.2.2 Apresentação de trabalho em congresso, simpósios, semi- nários e similares sem resumo publicado	1,0	0,1	
	3.2.3 Participação como palestrante, conferencista ou similar	3.0	0,5	
	3.2.4 Membro de comissão organizadora de evento científica ou		0,3	
	similar	2,0	0,2	
	3.2.5 Coordenador de evento científico ou similar	3.0	0.5	
	3.3) Publicações Científicas			
Unitário	3.3.1 Publicação de artigo em periódicos científicos indexados com corpo Editorial	6,0	1,0	
	3.3.2 Publicação de artigo em periódicos científicos não indexados com corpo Editorial	3,0	0,3	
	3.3.3 Publicação de artigo em revista de divulgação, jornal, site eletrônico ou similares	3,0	0,3	
	3.3.4 Publicação de resumo completo em anais de eventos cien- tífico com corpo editorial	4,0	0,2	
	3.3.5 Publicação de resumo simples em anais de eventos científico	2,0	0,2	
	s corpo editorial 3.3.6 Publicação de resumo em revista de divulgação, jornal, site	1,0	0,1	
	eletrônico ou similares 3.3.7 Livro publicado	12	3,0	
	3.3.8 Capítulo de livro publicado	10		
	3.3.9 Edição revisada de livro publicado no país	8,0	2,0	
			1,0	-
	3.3.10 Catálogo, folheto ou similar de divulgação científica. Tec-	5,0	1,0	
		5,0	1,0	

	3.3.13 Tradução de artigo cinetífico	2.0	1.0	
	3.4 Participação como Membro de Atividade Científica, Revisor o			
Unitário	3.4.1 Membro de comitê científico e editorial	3.0	1.0	
	3.4.2 Parecer técnico (assessor ad hoc)	2,0	1,0	
	3.5 Propriedade Intelectual			
Unitário	3.5.1 Carta patente	4,0	1,0	
	3.5.2 Registro de produto derivado de atividade de pesquisa	3,0	1,0	
	3.5.3 Registro de direitos autorais.	2,0	1,0	
		100		
RUPO IV - AT	IVIDADES DE EXTENSÃO			0,3
	4.1 Programa e Projetos de Extensão			
Unitário	4.1.1 Coordenador de Programa.	9,0	0,5	
	4.1.2 Membro de Programa.	5,0	0,5	
	4.1.3 Coordenador de Projeto.	7,0	0,5	
	4.1.4 Membro de Projeto.	3,0	0,5	
	4.1.5 Bolsista de Iniciação a Extensão	2,0	0,2	
	4.2 Publicações e Produções Técnicas			
Unitário	4.2.1. Artigo de Divulgação Completo, Boletim, Vídeo, CD-ROM e Similares	5,0	0,5	
	4.2.2. Nota Técnica e Resumo Expandido em Evento	3,0	0,3	
	4.2.3. Resumo em Evento	2,0	0,1	
	4.3 Participação em Eventos de Extensão, Comissões e Cargos de	Representação		
Unitário	4.3.1 Coordenador de Evento	9,0	0,5	
	4.3.2 Membro de Comissão Organizadora de Evento	7,0	0,2	
	4.3.3 Conferencista, Palestrante e Similares em Evento	5,0	0,5	
	4.3.4 Apresentador de Trabalho em Evento	3,0	0,2	
	4.3.5 Participação em Evento sem apresentação de trabalho	2,0	0,1	
	4.3.6 Editor chefe de periódico de extensão	9,0	0,5	
	4.3.7 Editor Assistente/Revisor de periódico de extensão	7,0	0,5	
	4.3.8 Revisão de artigos e projetos	5,0	0,5	
	4.3.9 Diretor de Entidade/Conselheiro/Representante	7,0	0,5	
	4.4 Cursos e Palestra de Extensão.			
Unitário	4.4.1 Curso de Extensão.	3,0	0,5	
	4.4.2 Palestra de Extensão.	2,0	0,5	
	4.5 Assessoria Técnica, Consultoria e Similares			
Unitário	4.5.1 Por Contrato/Convênio			
		3,0	1,0	
	4.5.2 Por Produto	2,0	1,0 0,5	
	4.5.2 Por Produto			
GRUPO V - ATI	4.5.2 Por Produto VIDADES DE ADMINISTRAÇÃO E OUTRAS ATIVIDADES	2,0		0,3
	4.5.2 Por Produto VIDADES DE ADMINISTRAÇÃO E OUTRAS ATIVIDADES 5.1 Cargos Administrativos	2,0 100	0,5	0,3
GRUPO V - ATI	4.5.2 Por Produto VIDADES DE ADMINISTRAÇÃO E OUTRAS ATIVIDADES 5.1 Cargos Administrativos 5.1.1 Reitor ou equivalente	2,0 100	2,0	0,3
	4.5.2 Por Produto VIDADES DE ADMINISTRAÇÃO E OUTRAS ATIVIDADES 5.1 Cargos Administrativos 5.1.1 Reitor ou equivalente 5.1.2 Vice-Reitor ou equivalente.	2,0 100	2,0	0,3
	4.5.2 Por Produto VIDADES DE ADMINISTRAÇÃO E OUTRAS ATIVIDADES 5.1 Cargos Administrativos 5.1.1 Reitor ou equivalente 5.1.2 Vice-Reitor ou equivalente, 5.1.3 Pró-Reitor, Diretor de Unidade ou equivalente	2,0 100 18 16 14	2,0 2,0 2,0 2,0	0,3
	4.5.2 Por Produto VIDADES DE ADMINISTRAÇÃO E OUTRAS ATIVIDADES 5.1 Cargos Administrativos 5.1.1 Reitor ou equivalente 5.1.2 Vice-Reitor ou equivalente, 5.1.3 Pró-Reitor, Diretor de Unidade ou equivalente 5.1.4 Pró-Reitor Adjunto, Vice-Diretor de Unidade, Assessoria ou	2,0 100 18 16 14	2,0	0,3
	4.5.2 Por Produto VIDADES DE ADMINISTRAÇÃO E OUTRAS ATIVIDADES 5.1 Cargos Administrativos 5.1.1 Reitor ou equivalente 5.1.2 Vice-Reitor ou equivalente, 5.1.3 Pró-Reitor, Diretor de Unidade ou equivalente 5.1.4 Pró-Reitor Adjunto, Vice-Diretor de Unidade, Assessoria ou equivalente.	2,0 100 18 16 14 12	2,0 2,0 2,0 2,0	0,3
	4.5.2 Por Produto VIDADES DE ADMINISTRAÇÃO E OUTRAS ATIVIDADES 5.1 Cargos Administrativos 5.1.1 Reitor ou equivalente 5.1.2 Vice-Reitor ou equivalente, 5.1.3 Pró-Reitor, Diretor de Unidade ou equivalente 5.1.4 Pró-Reitor Adjunto, Vice-Diretor de Unidade, Assessoria ou	2,0 100 18 16 14 12	2,0 2,0 2,0 2,0 2,0 2,0	0,3
	4.5.2 Por Produto VIDADES DE ADMINISTRAÇÃO E OUTRAS ATIVIDADES 5.1 Cargos Administrativos 5.1.1 Reitor ou equivalente 5.1.2 Vice-Reitor ou equivalente, 5.1.3 Pró-Reitor, Diretor de Unidade ou equivalente 5.1.4 Pró-Reitor Adjunto, Vice-Diretor de Unidade, Assessoria ou equivalente. 5.1.5 Chefe de Departamento, Diretor de Órgão Suplementar e/ou Complementar, Coordenador de Curso ou equivalente.	2,0 100 18 16 14 12	2,0 2,0 2,0 2,0 2,0 2,0	0,3
	4.5.2 Por Produto VIDADES DE ADMINISTRAÇÃO E OUTRAS ATIVIDADES 5.1 Cargos Administrativos 5.1.1 Reitor ou equivalente 5.1.2 Vice-Reitor ou equivalente. 5.1.3 Pró-Reitor, Diretor de Unidade ou equivalente 5.1.4 Pró-Reitor Adjunto, Vice-Diretor de Unidade, Assessoria ou equivalente. 5.1.5 Chefe de Departamento, Diretor de Órgão Suplementar e/ou Complementar, Coordenador de Curso ou equivalente. 5.1.6 Sub-Chefias, Vice-Coordenadorias ou equivalentes	2.0 100 18 16 14 12 10 8.0	2,0 2,0 2,0 2,0 2,0 2,0 2,0	
	4.5.2 Por Produto VIDADES DE ADMINISTRAÇÃO E OUTRAS ATIVIDADES 5.1 Cargos Administrativos 5.1.1 Reitor ou equivalente 5.1.2 Vice-Reitor ou equivalente, 5.1.3 Pró-Reitor, Diretor de Unidade ou equivalente 5.1.4 Pró-Reitor Adjunto, Vice-Diretor de Unidade, Assessoria ou equivalente. 5.1.5 Chefe de Departamento, Diretor de Órgão Suplementar e/ou Complementar, Coordenador de Curso ou equivalente. 5.1.6 Sub-Chefias, Vice-Coordenadorias ou equivalentes 5.2 Participação em Conselhos, Comissões e Demais Colegiados (5.2.1 Membros titulares de Conselhos Superiores ou equivalentes (CONSU, CONSEPE, CURADOR)	2.0 100 18 16 14 12 10 8.0 Universitários - E	2,0 2,0 2,0 2,0 2,0 2,0 2,0 2,0 2,0 2,0	
	4.5.2 Por Produto VIDADES DE ADMINISTRAÇÃO E OUTRAS ATIVIDADES 5.1 Cargos Administrativos 5.1.1 Reitor ou equivalente 5.1.2 Vice-Reitor ou equivalente, 5.1.3 Prô-Reitor, Diretor de Unidade ou equivalente 5.1.4 Prô-Reitor Adjunto, Vice-Diretor de Unidade, Assessoria ou equivalente. 5.1.5 Chefe de Departamento, Diretor de Órgão Suplementar e/ou Complementar, Coordenador de Curso ou equivalente. 5.1.6 Sub-Chefias, Vice-Coordenadorias ou equivalentes 5.2 Participação em Conselhos, Comissões e Demais Colegiados S.2.1 Membros titulares de Conselhos Superiores ou equivalentes (CONSU, CONSEPE, CURADOR) 5.2.2. Membros titulares de Conselhos Intermediários (graduação, pesquisa e pôs-graduação) e Congregação de Unidade ou equi-	2.0 100 18 16 14 12 10 8.0 Universitários - E	2,0 2,0 2,0 2,0 2,0 2,0 2,0 2,0 2,0 2,0	
	4.5.2 Por Produto VIDADES DE ADMINISTRAÇÃO E OUTRAS ATIVIDADES 5.1 Cargos Administrativos 5.1.1 Reitor ou equivalente 5.1.2 Vice-Reitor ou equivalente, 5.1.3 Pró-Reitor, Diretor de Unidade ou equivalente 5.1.4 Pró-Reitor Adjunto, Vice-Diretor de Unidade, Assessoria ou equivalente. 5.1.5 Chefe de Departamento, Diretor de Órgão Suplementar e/ou Complementar, Coordenador de Curso ou equivalente. 5.1.6 Sub-Chefias, Vice-Coordenadorias ou equivalentes 5.2 Participação em Conselhos, Comissões e Demais Colegiados 5.2.1 Membros titulares de Conselhos Superiores ou equivalentes (CONSU, CONSEPE, CURADOR) 5.2.2. Membros titulares de Conselhos Intermediários (graduação, pesquisa e pós-graduação) e Congregação de Unidade ou equivalentes 5.2.3 Membros titulares de Colegiados, Comissões ou equivalentes	2.0 100 18 16 14 12 10 8.0 Universitários - E 7,0	2,0 2,0 2,0 2,0 2,0 2,0 2,0 2,0 2,0 2,0	
	4.5.2 Por Produto VIDADES DE ADMINISTRAÇÃO E OUTRAS ATIVIDADES 5.1 Cargos Administrativos 5.1.1 Reitor ou equivalente 5.1.2 Vice-Reitor ou equivalente, 5.1.3 Pró-Reitor, Diretor de Unidade ou equivalente 5.1.4 Pró-Reitor Adjunto, Vice-Diretor de Unidade, Assessoria ou equivalente. 5.1.5 Chefe de Departamento, Diretor de Órgão Suplementar e/ou Complementar, Coordenador de Curso ou equivalente. 5.1.6 Sub-Chefias, Vice-Coordenadorias ou equivalentes 5.2 Participação em Conselhos, Comissões e Demais Colegiados 5.2.1 Membros titulares de Conselhos Superiores ou equivalentes (CONSU, CONSEPE, CURADOR) 5.2.2. Membros titulares de Conselhos Intermediários (graduação, pesquisa e pós-graduação) e Congregação de Unidade ou equivalentes	2.0 100 18 16 14 12 10 8.0 Universitários - E 7.0 5,0	2,0 2,0 2,0 2,0 2,0 2,0 2,0 2,0 2,0 1,0	
	4.5.2 Por Produto VIDADES DE ADMINISTRAÇÃO E OUTRAS ATIVIDADES 5.1 Cargos Administrativos 5.1.1 Reitor ou equivalente 5.1.2 Vice-Reitor ou equivalente, 5.1.3 Pró-Reitor, Diretor de Unidade ou equivalente 5.1.4 Pró-Reitor Adjunto, Vice-Diretor de Unidade, Assessoria ou equivalente. 5.1.5 Chefe de Departamento, Diretor de Órgão Suplementar e/ou Complementar, Coordenador de Curso ou equivalente. 5.1.6 Sub-Chefias, Vice-Coordenadorias ou equivalentes 5.2 Participação em Conselhos, Comissões e Demais Colegiados 5.2.1 Membros titulares de Conselhos Superiores ou equivalentes (CONSU, CONSEPE, CURADOR) 5.2.2. Membros titulares de Conselhos Intermediários (graduação, pesquisa e pós-graduação) e Congregação de Unidade ou equivalentes 5.2.3 Membros titulares de Colegiados, Comissões ou equivalentes 5.2.4 Membros suplentes de Conselhos, Colegiados, Comissões ou	2.0 100 18 16 14 12 10 8.0 Universitários - E 7.0 5,0	2,0 2,0 2,0 2,0 2,0 2,0 2,0 1,0 1,0	
	4.5.2 Por Produto VIDADES DE ADMINISTRAÇÃO E OUTRAS ATIVIDADES 5.1 Cargos Administrativos 5.1.1 Reitor ou equivalente 5.1.2 Vice-Reitor ou equivalente 5.1.3 Pró-Reitor, Diretor de Umdade ou equivalente 5.1.4 Pró-Reitor Adjunto, Vice-Diretor de Unidade, Assessoria ou equivalente. 5.1.5 Chef de Departamento, Diretor de Órgão Suplementar e/ou Complementar, Coordenador de Curso ou equivalente. 5.1.6 Sub-Chefias, Vice-Coordenadorias ou equivalentes 5.2 Participação em Conselhos, Comissões e Demais Colegiados is 2.2 Participação em Conselhos Superiores ou equivalentes (CONSU, CONSEPE, CURADOR) 5.2.2. Membros titulares de Conselhos Intermediários (graduação, pesquisa e pós-graduação) e Congregação de Unidade ou equivalentes 5.2.3 Membros titulares de Colegiados, Comissões ou equivalentes 5.2.4 Membros suplentes de Conselhos, Colegiados, Comissões ou equivalentes	2,0 100 18 16 14 12 10 8,0 Universitários - E 7,0 5,0 3,0 2,0	2.0 2.0 2.0 2.0 2.0 2.0 2.0 1.0 1.0	
	4.5.2 Por Produto VIDADES DE ADMINISTRAÇÃO E OUTRAS ATIVIDADES 5.1 Cargos Administrativos 5.1.1 Reitor ou equivalente 5.1.2 Vice-Reitor ou equivalente 5.1.3 Pró-Reitor, Diretor de Unidade ou equivalente 5.1.4 Pró-Reitor Adjunto, Vice-Diretor de Unidade, Assessoria ou equivalente. 5.1.5 Chefe de Departamento, Diretor de Órgão Suplementar e/ou Complementar, Coordenador de Curso ou equivalente. 5.1.6 Sub-Chefias, Vice-Coordenadorias ou equivalentes 5.2 Participação em Conselhos, Comissões e Demais Colegiados is 5.2.1 Membros titulares de Conselhos Superiores ou equivalentes (CONSU, CONSEPE, CURADOR) 5.2.2. Membros titulares de Conselhos Intermediários (graduação, pesquisa e pós-graduação) e Congregação de Unidade ou equivalentes 5.2.3 Membros titulares de Colegiados, Comissões ou equivalentes 5.2.4 Membros suplentes de Conselhos, Colegiados, Comissões ou equivalentes 5.2.5 Outras representações	2,0 100 18 16 14 12 10 8,0 Universitários - E 7,0 5,0 3,0 2,0	2.0 2.0 2.0 2.0 2.0 2.0 2.0 1.0 1.0	
Anual	4.5.2 Por Produto VIDADES DE ADMINISTRAÇÃO E OUTRAS ATIVIDADES 5.1 Cargos Administrativos 5.1.1 Reitor ou equivalente 5.1.2 Vice-Reitor ou equivalente, 5.1.3 Pró-Reitor, Diretor de Unidade ou equivalente 5.1.4 Pró-Reitor, Diretor de Unidade ou equivalente 5.1.5 Chefe de Departamento, Diretor de Únidade, Assessoria ou equivalente. 5.1.5 Chefe de Departamento, Diretor de Órgão Suplementar e/ou Complementar, Coordenador de Curso ou equivalente. 5.1.6 Sub-Cheffas, Vice-Coordenadorias ou equivalentes 5.2 Participação em Conselhos, Comissões e Demais Colegiados IS.2.1 Membros titulares de Conselhos Superiores ou equivalentes (CONSU, CONSEPE, CURADOR) 5.2.2. Membros titulares de Conselhos Intermediários (graduação, pesquisa e pós-graduação) e Congregação de Unidade ou equivalentes 5.2.3 Membros titulares de Colegiados, Comissões ou equivalentes 5.2.4 Membros suplentes de Conselhos, Colegiados, Comissões ou equivalentes 5.2.5 Outras representações 5.3 Outras representações	2.0 100 18 16 14 12 10 8.0 Universitários - E 7,0 5,0 2,0 1,0	2,0 2,0 2,0 2,0 2,0 2,0 2,0 1,0 1,0	
Anual	4.5.2 Por Produto VIDADES DE ADMINISTRAÇÃO E OUTRAS ATIVIDADES 5.1 Cargos Administrativos 5.1.1 Reitor ou equivalente 5.1.2 Vice-Reitor ou equivalente, 5.1.3 Pró-Reitor, Diretor de Unidade ou equivalente 5.1.4 Pró-Reitor Adjunto, Vice-Diretor de Unidade, Assessoria ou equivalente. 5.1.5 Chefe de Departamento, Diretor de Órgão Suplementar e/ou Complementar, Coordenador de Curso ou equivalente. 5.1.6 Sub-Chefias, Vice-Coordenadorias ou equivalentes 5.2 Participação em Conselhos, Comissões e Demais Colegiados IS.2.1 Membros titulares de Conselhos Superiores ou equivalentes (CONSU, CONSEPE, CURADOR) 5.2.2. Membros titulares de Conselhos Intermediários (graduação, pesquisa e pós-graduação) e Congregação de Unidade ou equivalentes 5.2.3 Membros titulares de Colegiados, Comissões ou equivalentes 5.2.4 Membros suplentes de Conselhos, Colegiados, Comissões ou equivalentes 5.2.5 Outras representações 5.3. Outras Atividades 5.3.1 Estágio de qualificação profissional. 5.3.2 Atuação profissional não universitária relevante na área do concurso	2.0 100 18 16 14 12 10 8.0 Universitários - E 7.0 3.0 2.0 1.0	2,0 2,0 2,0 2,0 2,0 2,0 2,0 1,0 1,0 1,0 1,0 1,0 1,0 1,0	
Anual	4.5.2 Por Produto VIDADES DE ADMINISTRAÇÃO E OUTRAS ATIVIDADES 5.1 Cargos Administrativos 5.1.1 Reitor ou equivalente 5.1.2 Vice-Reitor ou equivalente 5.1.3 Pró-Reitor, Diretor de Unidade ou equivalente 5.1.4 Pró-Reitor Adjunto, Vice-Diretor de Unidade, Assessoria ou equivalente. 5.1.5 Chefe de Departamento, Diretor de Órgão Suplementar e/ou Complementar, Coordenador de Curso ou equivalente. 5.1.6 Sub-Chefias, Vice-Coordenadorias ou equivalentes 5.2 Participação em Conselhos, Comissões e Demais Colegiados I 5.2.1 Membros titulares de Conselhos Superiores ou equivalentes (CONSU, CONSEPE, CURADOR) 5.2.2 Membros titulares de Conselhos Intermediários (graduação, pesquisa e pós-graduação) e Congregação de Unidade ou equivalentes 5.2.3 Membros titulares de Colegiados, Comissões ou equivalentes 5.2.4 Membros suplentes de Conselhos, Colegiados, Comissões ou equivalentes 5.2.5 Outras representações 5.3.0 Utras Atividades 5.3.1 Estágio de qualificação profissional. 5.3.2 Atuação profissional não universitária relevante na área do	2.0 100 18 16 14 12 10 8.0 Universitários - E 7.0 3.0 2.0 1.0	2,0 2,0 2,0 2,0 2,0 2,0 2,0 2,0 1,0 1,0 1,0 1,0	

ANEXO IV REQUERIMENTO DE ISENÇÃO DO VALOR DA TAXA DE INSCRIÇÃO

EDITAL № xx/xxxx de xx de xxxxxxx de 2012 À						
••						
Superintendência de Recursos Humanos						
Universidade Federal dos Vales do Jequitinhonha e Mucuri - UFVJM						
Eu, solicito, nos termos do Decreto nº 6593 de						
02 de outubro de 2008, isenção do valor da taxa de inscrição do Concurso Público para cargos efetivo						
de Técnico-Administrativos em Educação da Universidade Federal dos Vales do Jequitinhonha e Mucur						
- UFVJM, regido pelo Edital/UFVJM nº						
Para tanto, declaro estar inscrito no Cadastro Único para Programas Sociais do Governo Federal, com o						
Número de Identificação Social - NIS, e que atendo a conc						
estabelecida no inciso II do caput do art. 1º do Decreto acima referido (família de baixa renda).						
Declaro estar ciente de que as informações que estou prestando são de minha inteira responsabilidade						
No caso de declaração falsa, declaro estar ciente de que estarei sujeito às sanções previstas em Lei						
aplicando-se, ainda, o disposto no parágrafo único do art. 10 do Decreto nº 83.936 de 06 de setembro						
de 1979.						
, de de 2012.						
Dados pessoais:						
Data de Nascimento:/ Gênero: () Feminino () Masculino						
Nome da mãe:						
Identidade nº: Órgão emissor: Data de emissão://_						
CPF n°:						
Endereço:						
Telefone fixo: ()Celular: ()						
Assinatura do requerente						

DONALDO ROSA PIRES JUNIOR Em exercício

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO Nº 29/2012

ISSN 1677-7069

Foram declaradas vencedoras as empresas: LUSA MED LT-DA - EPP CNPJ 01.627.149/0001-68 para o item 177; COMERCIAL & SUPRIMENTOS RIBEIRO LTDA ME CNPJ 03.638.381/0001-27 para os itens 139, 223 e 225; REY-GLASS COMERCIAL LTDA -EPP CNPJ 04.345.762/0001-80 para os itens 45 e 82; ALFAPLAST COMERCIO DE PRODUTOS PARA LABORATORIO CNPJ 04.919.019/0001-97 para os itens 174, 235 e 240; DIOGOLAB IN-DUSTRIA E COMERCIO DE ARTIGOS PARA LABORATOR CNPJ 05.435.021/0001-53 para os itens 40, 50, 93, 105, 106, 118, 119, 120, 156 e 173; BIOQUEST COMERCIO DE EQUIPAMEN-TOS E PRODUTOS PARA LABOR CNPJ 05.705.705/0001-28 para os itens 12, 13, 15, 15, 28, 42, 47, 100, 117, 127, 133, 134, 135, 136, 158, 198, 199, 200, 205, 206 e 215; QUALIVIDROS DISTRIBUI-DORA LTDA - EPP CNPJ 06.003.551/0001-95 para os itens 170, 175, 202, 203, 204, 208, 241, 243 e 244; FARED COMERCIAL LTDA - ME CNPJ 07.259.386/0001-08 para os itens 25, 27 e 160; IMAGING COMERCIO MATERIAL HOSPITALAR LTDA - ME CNPJ 07.314.173/0001-23 para os itens 81, 83 e 171; XEMLAB COMERCIAL LTDA EPP CNPJ 07.711.900/0001-96 para os itens 129, 130, 131, 166, 167, 211 e 236; VITAL COMERCIO DE PRO-DUTOS PARA LABORATORIOS LT CNPJ 08.367.470/0001-08 para os itens 51, 58, 70, 76, 78, 155 e 157; CLINICAL MED NOVO MILENIO MATERIAL HOSPITALAR LTDA CNPJ 08.587.102/0001-67 para o item 227; COMERCIAL SPHERA LTDA - ME CNPJ 09.018.106/0001-97 para os itens 64 e 226; SPECIALAB PRODUTOS DE LABORATORIOS LTDA - EPP CNPJ 09.258.809/0001-92 para os itens 125, 180, 182, 183 e 228; NICOLI MARTON - EPP CNPJ 10.846.381/0001-88 para o item 140; EDUKI COMERCIO DE PRODUTOS EQUIPAMENTOS E SERVICOS LT-DA CNPJ 11.131.582/0001-61 para os itens 11, 17, 21, 22, 23 e 49; QUALY COMERCIAL LTDA-EPP CNPJ 11.301.724/0001-91 para os itens 01, 03, 05, 06, 07, 08, 10, 14, 16, 19, 20, 24, 26, 30, 31, 32, 37, 48, 54, 55, 56, 65, 66, 67, 68, 71, 74, 84, 85, 86, 89, 91, 95, 101, 102, 103, 104, 110, 114, 115, 116, 121, 122, 123, 124, 126, 128, 137, 142, 143, 144, 151, 152, 153, 159, 161, 162, 163, 164, 165, 178, 181, 197, 201, 207, 216, 218, 219, 220, 221, 229, 230, 232, 233, 237, 238, 246 e 247; AVILA E BASTOS COMERCIO E SERVICOS DE EQUIPAMENCNPJ 11.3 49.876/0001-64 para os itens 217 e 242; CONCEITUAL - COMERCIO DE EQUIPAMENTOS PARA LABO CNPJ 12.349.852/0001-78 para os itens 36, 43, 44, 46, 132, 184, 185, 186, 187, 196 e 213; WN EQUIPAMENTOS EDUCACIONAIS LT-DA CNPJ 12.551.135/0001-24 para o item 222; FARBMAP CO-MERCIO DE PRODUTOS PARA LABORATORIOS LTDA - E CNPJ 14.336.946/0001-38 para os itens 29, 59, 63, 69, 87, 88, 90, 92, 94, 96, 97, 98, 109, 111, 112, 113, 138, 145, 146, 147, 148, 149, 150 e 231; CARLOS FERREIRA ALVES BARBOSA - ME CNPJ 14.792.176/0001-38 para os itens 18, 33, 34, 35, 38, 39, 41, 52, 53, 57, 60, 61, 62, 72, 73, 75, 77, 79, 80, 107, 108, 141, 154, 168, 169, 172, 179, 188, 189, 190, 191, 192, 193, 194, 195, 210, 212, 214, 224 e 245; FERREIRA E RODRIGUES PRODUTOS HOSPITALARES LTDA ME CNPJ 15.653.057/0001-67 para o item 99; COMERCIAL CONQUISTA DE EQUIPAMENTOS LTDA - ME CNPJ 15.812.762/0001-60 para o item 239; PER-LAB INDUSTRIA E CO-MERCIO DE VIDROS PARA LABS CNPJ 58.954.694/0001-86 para os itens 02, 04 e 09; COMERCIAL GRAULAB LTDA CNPJ 64.568.710/0001-03 para os itens 176 e 234.

(SIDEC - 07/11/2012) 153036-15243-2012NE800181

PREGÃO Nº 55/2012

Foram declaradas vencedoras as empresas: VRS AUTO PE-CAS LTDA - ME CNPJ 05.152.825/0001-45 para os itens 02, 04, 06, 07, 09, 14, 18, 19, 20, 22, 23, 24, 25, 26 e 27; PALMEIRA AUTO CENTER LTDA - ME CNPJ 10.450.771/0001-34 para o item 21; JARLEY SOARES SOUZA - ME CNPJ 10.633.794/0001-84 para os itens 40, 41, 44 e 48; RETRO-MINAS COMERCIO DE PECAS LTDA - ME CNPJ 10.690.124/0001-08 para o item 01; LINCE-TRACTOR COMERCIO IMPORTACAO E EXPORTACAO LTDA -EP CNPJ 11.371.179/0001-00 para o item 15; UNIR PECAS DIE-SEL LTDA - ME CNPJ 11.383.895/0001-07 para os itens 03, 05, 12, 39, 42, 45, 46, 47, 49 e 50; GARRA AUTOPECAS LTDA - ME CNPJ 12.098.686/0001-84 para os itens 13, 38 e 43; DIAMANCAR VEICULOS LTD - ME CNPJ 22.591.630/0001-10 para os itens 08. 10, 11, 16, 17, 28, 29, 30, 31, 32, 33, 34, 35, 36 e 37.

> NATALIA HELENA DOS SANTOS Pregoeira

(SIDEC - 07/11/2012) 153036-15243-2012NE800181

UNIVERSIDADE DA INTEGRAÇÃO INTERNACIONAL DA LUSOFONIA AFRO-BRASILEIRA

RETIFICAÇÃO

No Extrato de Termo Aditivo Nº 1/2012 publicado no D.O. de 07/11/2012 , Seção 3, Pág. 100. Onde se lê: Valor R\$ 3.000.000,00 Leia-se : Valor R\$ 0,00.

(SICON - 07/11/2012) 158565-26442-2012NE800039

UNIVERSIDADE TECNOLÓGICA FEDERAL DO PARANÁ

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2012 - UASG 153019

Número do Contrato: 9/2010. Nº Processo: 23064004353201010. Numero do Contrato: 9/2010. Nº Frocesso: 23064004353201010. PREGÃO SISPP Nº 11/2010 Contratante: UNIVERSIDADE TEC-NOLOGICA FEDERAL -DO PARANA. CNPJ Contratado: 02449992000164. Contratado: VIVO S.A. -Objeto: Alteração da cláusula quinta. Fundamento Legal: Lei 8.666/93. Vigência: cláusula quinta. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 . 31/10/2012 a 31/10/2013. Data de Assinatura: 31/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 153019-15246-2012NE800029

EDITAL Nº 147, DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

A Diretora de Gestão de Pessoas Reitor da Universidade A Diretora de Gestao de Pessoas Rettor da Universidade Tecnológica Federal do Paraná, consoante Portaria Interministerial nº 22, de 23.02.2011, publicada no DOU de 24 subsequente, c/c Portaria/MEC nº 1.481, de 07.10.2011, publicada no DOU de 10 subsequente, faz saber que, na Universidade Tecnológica Federal do Paraná, Câmpus Francisco Beltrão, sita na Linha Santa Bárbara, s/nº, no período de 09/11/2012 a 18/11/2012, estarão abertas as inscrições para o Pracesco Seletivo pera o praco praco de 01 (uma) vacas para o Processo Seletivo para o preenchimento de 01 (uma) vaga, para Docente Temporário da Carreira do Magistério Superior, Classe "Auxiliar", na área de QUÍMICA, nos termos do Edital nº 05/2012 -PST - FB - Abertura, cuja íntegra se encontra no endereço eletrônico ww.utfpr.edu.br

DOS REQUISITOS PARA PARTICIPAÇÃO NO PROCESSO SELETIVO

ou Lei nº 11.784/2008;

ou Lei nº 11.784/2008;

1.2 Atender aos requisitos do Anexo I;

1.3 Nos termos da Lei nº 8.745/93, fica impedido de assumir o candidato que já tenha tido vínculo com a Administração, sob a égide da Lei nº 8.745/93, nos últimos 24 meses;

1.4 Não participar de sociedade privada na condição de administrador ou sócio-gerente conforme Lei nº 8.112/90;

1.5 No caso de acumulação de cargos, possuir carga horária compatível com a proposta no Anexo I.

ADELAIDE STRAPASSON

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 34/2012 - UASG 153019

Nº Processo: 23064005374201214 . Objeto: Pregão Eletrônico Aquisição de equipamentos diversos e materiais de consumo. Total de Itens Licitados: 00011 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Av. 7 de Setembro, 3165 CURITIBA - PR . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 153019-15246-2012NE800029

PREGÃO Nº 36/2012 - UASG 153019

 N° Processo: 23064005511201211 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de grupo gerador. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Av. 7 de Setembro, 3165 CURITIBA - PR . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

> SANDRA DO ROCIO RAMOS Pregoeira

(SIDEC - 07/11/2012) 153019-15246-2012NE800029

CAMPUS CAMPO MOURÃO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 39/2012 - UASG 153251

 N° Processo: 23064006513201227 . Objeto: Pregão Eletrônico - Impressão de cadernos didáticos. Total de Itens Licitados: 00001 . Edipressao de cadernos didancos. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Rodovia Br 369 - Km 0,5 - Saida para Cascavel Vila Carolo - CAMPO MOURAO - PR. Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

> SILVIO HIDEO TOSAWA Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 153251-15246-2012NE800087

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 23/2012

Os vencedores do certame foram: Anderson Ferreira de Jesus Armarinhos, CNPJ 12.370.448/0001-86, itens 1, 2, 5, 7, 8, 11, 15, 16 e 21; BCM K Distribuidora Ltda, CNPJ 05.108.407/0001-50, itens 3 13, 17 e 19; Jeverson Jeniel Regly Com. Prod, CNPJ 08.087.374/0001-06, itens 4 e 18; T. R. Carpes EPP, CNPJ 11.626.657/0001-85, itens 6 e 20; Multisul Com. e Distr., CNPJ 12.811.487/0001-71, itens 9, 10, 12 e 14.

> SILVIO HIDEO TOSAWA Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 153251-15246-2012NE800087

CAMPUS CURITIBA

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 12/2012 - UASG 154358

 N° Processo: 23064004196201212 . Objeto: Pagamento de assinatura de livro eletrônico. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso I da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Pagamento de assinatura de livro eletrônico. Declaração de Inexigibilidade em 06/11/2012 . LEILA MILANI . Chefe do Demap . Ratificação em 06/11/2012 . CARLOS WELLINGTON TENORIO DE ARAUJO . Ordenador de Despesa . Valor Global: R\$ 25.000,00 . CNPJ CONTRATADA : Estrangeiro EBSCO INT ERNATIONAL.

(SIDEC - 07/11/2012) 154358-15246-2012NE800077

CAMPUS DOIS VIZINHOS

EXTRATO DE CONVÊNIO

CONVÊNIO DE CONCESSÃO DE ESTÁGIO. COOPERADOS: UTFPR - Universidade Tecnológica Federal do Paraná - Câmpus Dois Vizinhos e o Estado do Paraná através da Secretaria de Estado da Administração e da Previdência. OBJETO: Realização de estágios obrigatórios ou não, de estudantes da Cedente em Órgãos da Administração Direta, Indireta e Autárquica do Poder Executivo do Estado do Paraná. VIGÊNCIA: 02 (dois) anos. DATA DE ASSI-NATURA: 13.07.2012

EXTRATOS DE TERMO ADITIVO

Primeiro Termo Aditivo ao Contrato Administrativo de Prestação de Serviços de nº 010/2012, celebrado entre a UNIVERSIDADE TECNOLÓGICA FEDERAL DO PARANÁ / CÂMPUS DOIS VIZINHOS e STEFANE LAYANA GAFFURI, que tem por OBJETO a alteração da Cláusula Terceira - Preço, Forma de Pagamento e Reajuste. Data de vigência: 05.11.2012.

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 74/2012 - UASG 153991

Nº Processo: 23064005854201285 . Objeto: Pregão Eletrônico - Con-Nº Processo: 23064003854201285. Objeto: Pregao Eletronico - Contratação de empresa especializada na prestação de serviços de seguro predial câmpus dois vizinhos para o periodo de 12 meses Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Estrada para Boa Esperança, Km 04 DOIS VIZINHOS - PR. Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

CLAUDIA FRACASSO BASSO

(SIDEC - 07/11/2012) 153991-15246-2012NE800083

CAMPUS GUARAPUAVA AVISO DE LICITAÇÃO

PREGÃO Nº 19/2012 - UASG 152134

Nº Processo: 23064005619201211 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de material de expediente Total de Itens Licitados: 00023 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 11h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Rua Presidente Zacarias de Goes_santa Cruz 875 GUARAPUAVA -PR . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: Deverão ser observadas as especificações do edital referente a cada material.

> JOAO PAULO AIRES Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 152134-15246-2012NE800012

CAMPUS MEDIANEIRA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 27/2012 - UASG 153029

 N° Processo: 23064005247201215 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de bens em geral (mobiliário, ar condicionado, nobreak). Total de Itens Licitados: 00011 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Av. Brasil 4232 Parque In-

dependência - MEDIANEIRA - PR . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

ANTONIO LUIZ BAU

(SIDEC - 07/11/2012) 153029-15246-2012NE800062

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 24/2012

O Ordenador de Despesas da Universidade Tecnológica Federal do Paraná - Câmpus Medianeira, faz saber a quem possa interessar, que a empresa vencedora do PE 14/2012, foi J.C.S. BUENO MÓVEIS E DECORAÇÕES -ME, CNPJ: 78.464.955/0001-97, pelo

ANTONIO LUIZ BAÚ

(SIDEC - 07/11/2012) 153029-15246-2012NE800062

CAMPUS PATO BRANCO

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 7/2012 - UASG 153177

 N° Processo: 23064005663201213 . Objeto: Aquisição de licença de uso do software CAD TQS. Total de Itens Licitados: 00002 . Fundamento Legal: Art. 25°, Înciso I da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Fornecedor exclusivo para o software pretendido. De-claração de Inexigibilidade em 05/11/2012 . RENATO LUIS CAR-PENEDO . Chefe Demap . Ratificação em 05/11/2012 . TANGRIANI SIMIONI ASSMANN . Diretora-geral . Valor Global: R\$ 4.140,00 . CNPJ CONTRATADA : 56.555.212/0001-90 TQS INFOR MATICA

(SIDEC - 07/11/2012) 153177-15246-2012NE800078

RESULTADO DE JULGAMENTO CONVITE Nº 4/2012

A Comissão de Licitação torna público o resultado da Licitação supracitada, processo $n^{\rm o}$ 23064.005514/2012. CONSTRUTORA DANILO BANDEIRA LTDA - ME, CNPJ 10.684.046/0001-20 para Item 1 valor R\$51.075,5600.

RENATO LUIS CARPENEDO

(SIDEC - 07/11/2012) 153177-15246-2012NE800078

CAMPUS PONTA GROSSA

EXTRATO DE CONTRATO

OBJETO: Pelo contrato de aceleração nº 01/2012, entre a Universidade Tecnológica Federal do Paraná - Campus Ponta Grossa, CNPJ: 75.101.873/0005-13 e Exa Automação industrial e Máquinas Ltda, CNPJ 10.996.009/0001-58, possibilitar a instalação da empresa, na incubadora de Inovações do Campus Ponta Grossa. VIGÊNCIA: válido pelo período de 01/11/2012 à 01/11/2013. DATA DA ASSI-NATURA: 01.11.2012. Assinam: Prof. Dra Elenise Sauer pela UTF-PR-PG e Theodoro Bahniuk Neto pela Empresa Exa Automação Industrial e Máquinas Ltda.

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 88/2012 - UASG 153178

Nº Processo: 23064006478201246 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada para confecção de materiais para laboratório de alimentos, incluindo fornecimento de materiais e mão de obra. Total de Itens Licitados: 00002 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Av. Monteiro Lobato, Km 04 Jardim Pitangui - PONTA GROSSA - PR . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 153178-15246-2012NE800070

PREGÃO Nº 89/2012 - UASG 153178

Nº Processo: 23064006519201202 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada na confecção e instalação de divisórias e persianas. Total de Itens Licitados: 00002 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Av. Monteiro Lobato, Km 04 Jardim Pitangui - PONTA GROSSA - PR . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 153178-15246-2012NE800070

PREGÃO Nº 90/2012 - UASG 153178

Nº Processo: 23064006475201211 . Obieto: Pregão Eletrônico -Aquisição de material elétrico e eletrônico e material de aeromodelismo para projeto aerosae laboratório de mecânica Total de Itens Licitados: 00017. Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 11h30 e de 13h às 17h00 . Endereço: Av. Monteiro Lobato, Km 04 Jardim Pitangui -PONTA GROSSA - PR . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 153178-15246-2012NE800070

PREGÃO Nº 91/2012 - UASG 153178

 N° Processo: 23064006516201261 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de placa do tipo módulo de entrada analógica, placa módulo de aquisição de dados, placa de aquisição de dados 4 canais analógicos, materiais eletrônicos e de manutenção de bens. Total de Itens Licitados: 00008 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 11h30 e de 13h às 17h00 . Endereço: Av. Monteiro Lobato, Km 04 Jardim Pitangui - PONTA GROSSA - PR . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 13h30 site www.comprasnet.gov.br.

> ELENISE SAUER Ordenador de Despe

(SIDEC - 07/11/2012) 153178-15246-2012NE800070

CAMPUS TOLEDO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 27/2012 - UASG 150150

Processo: 23064005288201210 . Objeto: Pregão Eletrônico Aquisição de produtos alimentícios para atender a demanda da copa dos servidores da UTFPR - Campus Toledo. Total de Itens Licitados: 00002 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Rua Cristo Rei, n 19 Vila Becker - TOLEDO - PR . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/12/2012 às 13h30 site www.comprasnet.gov.br.

> DANIEL GABRIEL NEWTON DE ASSUNCAO APRIGIO

(SIDEC - 07/11/2012) 150150-15246-2012NE800136

Patrono da Imprensa Nacional

Machado de Assis, no início de sua carreira literária, trabalhou, de 1856 a 1858, como aprendiz de tipógrafo, usando o prelo que hoje está em exposição no Museu da Imprensa. Em 1867 regressa ao órgão oficial para trabalhar como ajudante do diretor de publicação do Diário Oficial, cargo que ocupou até 6 de janeiro de 1874.





O autor de "Dom Casmurro", "Quincas Borba", entre outras obras, é patrono in memoriam da Imprensa Nacional desde janeiro de 1997.



Ministério da Fazenda

SECRETARIA EXECUTIVA SUBSECRETARIA DE PLANEJAMENTO, ORCAMENTO E ADMINISTRAÇÃO SUPERINTENDÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO NO AMAPÁ

EXTRATO DE CONTRATO Nº 9/2012 UASG 170345

 N° Processo: 16439003149201282. PREGÃO SISPP N° 6/2012 Contratante: MINISTERIO DA FAZENDA -CNPJ Contratado: 84422807000102. Contratado : RENATO S MONTEIRO - ME -Objeto: Contratação de empresa especializada naprestação de serviços de limpeza, asseio e con-servação predial, visando a obtenção adequadade condições de salubridade e higiene, com adisponibilização de mão de obra, seneantes domissanitários, materiais e equipamentos, noimóvel de uso da Procuradoria da Fazenda Nacio-nal no Estado do Amapá. Fundamento Legal: Lei 8.666/93. Vigência: 01/11/2012 a 01/11/2013. Valor Total: R\$48.990,00. Fonte: 157000000 - 2012NE800433. Data de Assinatura: 31/10/2012

(SICON - 07/11/2012) 170345-00001-2012NE900001

SUPERINTENDÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO NO AMAZONAS

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 10/2012 UASG 170207

Número do Contrato: 4/2009

Nº Processo: 11476000192200840. PREGÃO SISPP Nº 10/2008 Contratante: MINISTERIO DA FAZENDA -CNPJ Contratado: 04762861000168. Contratado : ENGE-PROM ENGENHARIA LTDA -Objeto: O presente Termo Aditivo tem por objeto a alteração do Contrato original assinado em 20/01/2009, para prorrogação de sua vigência contratual para o exercício de 2013. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/90. Vigência: 01/01/2013 a 31/12/2013. Valor Total: R\$1.823.051,16. Fonte: 100000000 - 2012NE800005. Data de Assinatura: 29/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 170207-00001-2012NE800001

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2012 **UASG 170207**

Número do Contrato: 18/2011.

Numero do Collidato. 16/2011. Nº Processo: 11476000163201183. PREGÃO SISPP Nº 12/2011 Contratante: MINISTERIO DA FA-ZENDA -CNPJ Contratado: 63690770000123. Contratado: JAKS SERVICOS COMERCIO E -REPRESENTACAO LTDA - ME. Objeto: O presente Termo Aditivo tem por objeto a alteração do Contrato Original assinado em 12/12/2011, para a prorrogação de sua vigência contratual para o exercício de 2013. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93. Vigência: 01/01/2013 a 31/12/2013. Valor Total: R\$279.518.88. Fonte: 100000000 - 2012NE800007. Data de Assistratoria de 100000000 - 2012NE800007. natura: 29/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 170207-00001-2012NE800001

SUPERINTENDÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO NO DISTRITO FEDERAL

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 15/2012 - UASG 170531

Nº Processo: 10167002856201212 . Objeto: Pregão Eletrônico - Prestação dos serviços de secretária (o) Executiva (o) Bilíngüe, a serem executados nos Gabinetes das Autoridades do Ministério da fazenda no Distrito Federal. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 09h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Sas Quadra 6 Bloco o Ed. Orgáos Centrais 6 Andar BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: O edital estará disponível no site www.comprasnet.gov.br

HELLA SAYEDA DIETRICHKEIT PEREIRA

(SIDEC - 07/11/2012) 170531-00001-2012NE000053

SUPERINTENDÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO NO ESPÍRITO SANTO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 29/2012 - UASG 170100

Nº Processo: 10783002323201273 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada do ramo da engenharia para fornecimento e instalação de um Grupo Gerador a diesel, com potência mínima de 625kVA a 750kVA 220/127V, carenado, silenciado 75dB, tanque de óleo a diesel incorporado, com controlador e sistema de sincronismo com a rede, em painel separado e alternador de imã permanente e especificações complementares e relés de proteção constantes do diagrama unifilar anexo, nas especificações técnicas, memoriais descritivos e projetos básicos, elaborados por empresa especializada, a serem executados nas dependências do Edifício-Sede do MF/ES, localizado á R. Pietrângelo de Biase, nº 56 Centro de Vitória/ES, conforme Edital e seus anexos. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 09h00 às 11h30 e de 14h às 17h30 . Endereço: Rua Pietrangelo de Biase, 56 - Sala 914 - Cep: 29010-190 Centro - VITORIA - ES . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: Visita técnica facultativa.

> ADILTON BARROS NOGUEIRA Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 170100-00001-2012NE800001

SUPERINTENDÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO NO MARANHÃO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 34/2012 - UASG 170025

Nº Processo: 11523000202201211 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de materiais/equipamentos, conforme especificações e quantitativos constantes do Termo de Referência. Total de Itens Licitados: 00006 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 12h às 17h59 Endereço: Www.comprasnet.gov.br SAO LUIS - MA . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 11h00 site www.comprasnet.gov.br.

> ANGELO TEIXEIRA SANTOS NETO Pregoeiro Substituto

(SIDEC - 07/11/2012) 170025-00001-2012NE800001

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 28/2012

Licitantes vencedoras:CKS COM. DE MAT. DE ESCRITO-RIO LTDA, CNPJ 08978381/0001-90, itens 1, 2, 3, 4, 5, 7, 8, 9, 10, 11, 12, 13, 14, 15, 16, 17, 18, 19, 20, 21, 22, 23, 25, 26 e 27 e KJ COM. DE PRODUTOS ALIMENTICIOS, CNPJ 07636198/0001-43, itens 6 e 24

> NELSON DIAS CAMPOS Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 170025-00001-2012NE800001

SUPERINTENDÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO **EM MINAS GERAIS**

EXTRATO DE CONTRATO Nº 31/2012 UASG 170085

Nº Processo: 11772000005201260.

DISPENSA Nº 165/2012 Contratante: MINISTERIO DA FAZENDA -CNPJ Contratado: 34028316001509. Contratado: EMPRESA BRA-SILEIRA DE CORREIOS E -TELEGRAFOS. Objeto: Contratação de prestação de serviços e venda de produtos, que tendam às necessidades da SAMF/MG e unidades usuárias. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 . Vigência: 25/10/2012 a 24/10/2013. Valor Total: R\$738.551,30. Fonte: 100000000 - 2012NE802486. Data de Assinatura: 25/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 170085-00001-2012NE800001

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 27/2012 - UASG 170085

Nº Processo: 11772000015201203 . Objeto: Pregão Eletrônico Aquisição de material de consumo (expediente) para suprir as necessidades do Almoxarifado da Superintendência de Administração do Ministério da Fazenda em Minas Gerais SAMF/MG, conforme especificações e demais exigências contidas no edital e seus anexos. Total de Itens Licitados: 00082 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 17h00 . Endereço: Av. Afonso Pena, 1316 - Andar Terreo - Centro Centrro - BELO HORIZONTE - MG . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: Aquisição do edital através do sitio www.comprasnet.gov.br

> MARIA JUZILENE SOARES MARINHO Pregoeira

(SIDEC - 07/11/2012) 170085-00001-2012NE800001

SUPERINTENDÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO NO PARÁ

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO N^2 16/2012 - UASG 170214

Nº Processo: 11750000066201285 . Objeto: Pregão Eletrônico -Aquisição de material permanente para atender a Superintendência de Administração do Ministério da Faszenda no Pará e Procuradoria da Fazenda Nacional no Pará. Total de Itens Licitados: 00016 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Av. Senador Lemos, Passagem São Luis, Nº 4.700 Sacramenta - BELEM - PA . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h00 its remuserarea en la la constant de 18/10/2012 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> IANE MARIA HERMES MARQUES Superintendente

(SIDEC - 07/11/2012) 170214-00001-2012NE800034

SUPERINTENDÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO NO PARANÁ

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 27/2012

A pregoeira da SAMF/PR torna público aos interessados o resultado de julgamento do pregão eletrônico nº 27/2012 e declara vencedoras as seguintes empresas: DECORINTER IND e COM LT-DA ME, ATLANTIS COM DE MAQ. E EQUIP. LTDA -ME e KD COM. ATACADISTA LTDA - ME.

JUCIMARA MOURA ROCHA DE ALMEIDA

(SIDEC - 07/11/2012) 170153-00001-2012NE800020

SUPERINTENDÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO **EM PERNAMBUCO**

EXTRATO DE CONTRATO Nº 18/2012 UASG 170055

Nº Processo: 10480001019201213.

N° Processo: 10480001019201213.
DISPENSA N° 86/2012 Contratante: MINISTERIO DA FAZENDA CNPJ Contratado: 34028316002157. Contratado: EMPRESA BRASILEIRA DE CORREIOS E -TELEGRAFOS. Objeto: Contrato de
prestação de serviços de SEDEX, com recebimento nas unidades da
ECT, coleta, transporte e entrega em todo território nacional. Fundamento Legal: Lei n° 8.666/93. Vigência: 22/10/2012 a 21/10/2013.
Valor Total: R\$79.841,54. Fonte: 100000000 - 2012NE801261. Data
de Assinatura: 22/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 170055-00001-2012NE800022

EXTRATO DE CONTRATO Nº 19/2012 UASG 170055

Nº Processo: 10480000878201295. PREGÃO SISPP № 16/2012 Contratante: MINISTERIO DA FA-PREGÃO SISPP Nº 16/2012 Contratante: MINISTERIO DA FAZENDA -CNPJ Contratado: 40432544000147. Contratado: CLARO S.A. -Objeto: Contratação de empresa para prestação de serviços de acesso à Internet Móvel, com fornecimento de 05 (cinco) equipamentos de acesso com conexão USB 2.0 com suporte à tecnologia de de transmissão de dados 3G,franquia de 5GB ilimitado, sendo 03(três) para atender à Superintendência de Administração do Ministério da Fazenda em Pernambuco e 02(dois) para atender à Procuradoria Regional da Fazenda Nacional/5ª Região.Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93. Vigência: 10/10/2012 a 09/10/2013. Valor Total: R\$5.755,20. Fonte: 157000000 - 2012NE801241. Data de Assinatura: 10/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 170055-00001-2012NE800022

SUPERINTENDÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO NO RIO GRANDE DO SUL GERÊNCIA DE RECURSOS LOGÍSTICOS DIVISÃO DE SUPRIMENTOS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 34/2012 - UASG 170175

Nº Processo: 11080001900201290 . Objeto: Pregão Eletrônico - A presente licitação tem por objeto a compra com entrega, montagem, instalação, testes e garantia de materiais permanentes, tais como: cinquenta módulos de armários para atender a Superintendência de Administração do Ministério da Fazenda no Rio Grande do Sul, conforme Edital e seus Anexos. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 09h00 às 11h00 e de 13h às 17h00 . Endereço:

Av. Jose Loureiro da Silva, 445 - 8.andar - Sala 817 Cidade Baixa - PORTO ALEGRE - RS . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 23/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

ERIVELTO JORGE CORREA LIMA Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 170175-00001-2012NE080061



SUPERINTENDÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO NO RIO DE JANEIRO

AVISO DE ADJUDICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO PREGÃO N^2 9/2012

Foi adjudicado e homologado o Pregão Eletrôniconº. 09/2012_a empresa GARAGE VISCONDE DA GÁVEA LTDA, CNPJ Nº 33.250.390/0001-07 no valor total de R\$ 150.434,30 (Cento e cinquenta mil, quatrocentos e trinta e quatro reais e trinta centavos)

SANDRA DE SOUZA SANTOS

(SIDEC - 07/11/2012) 170114-00001-2012NE800105

SUPERINTENDÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO EM SANTA CATARINA

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 13/2012 UASG 170166

Número do Contrato: 16/2006. N° Processo: 10983000669200632. DISPENSA N° 80/2006 Contratante: MINISTERIO DA FAZENDA - CNPJ Contratado: 83861906000128. Contratado: IMOBILIARIA NOSTRA CASA LTDA -Objeto: Prorrogação do prazo de vigência do contrato n° 16/2006, por mais um ano, a iniciar em 07/12/2012 e a terminar em 06/12/2013. Fundamento Legal: Lei 8666/93 . Vigência: 07/12/2012 a 06/12/2013. Valor Total: R\$58.886,64. Fonte: 157000000 - 2012NE800058 Fonte: 157000000 - 2012NE800122. Data de Assinatura: 24/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 170166-00001-2012NE000005

PROCURADORIA-GERAL DA FAZENDA NACIONAL

EXTRATO DE CONTRATO N^2 12/2012 UASG 170008

Nº Processo: 10951000717201216.
INEXIGIBILIDADE Nº 7/2012 Contratante: MINISTERIO DA FAZENDA -CNPJ Contratado: 00545809000107. Contratado: OLIVEIRA ROCHA COMERCIO E SERVICOSLTDA. Objeto: O presente contrato tem por objeto o fornecimento de 121 (cento e vinte e uma) assinaturas da Revista Dialética de Direito Tributáriocom fornecimento de periódico mensal, durante operíodo de 12 (doze) meses, bem como um exemplar de cada um dos números 159 a 180 da Revista Dialética de Direito Tributário, num total de 22(vinte e dois) exemplares. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93. Vigência: 30/10/2012 a 29/10/2013. Valor Total: R\$120.395,00. Fonte: 157000000 - 2012NE800177. Data de Assinatura: 30/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 170531-00001-2012NE000053

BANCO DA AMAZÔNIA S/A

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO N $^\circ$ 57/2012

O Banco da Amazônia realizará licitação, na modalidade Pregão Eletrônico nº 2012/057, tipo "menor preço", objetivando a contratação de empresa para o fornecimento e instalação de 19 (dezenove) sistemas de no-breaks, para atender as necessidades dos Data Center e Postos de Atendimento Eletrônico (PAE) de agências do Banco localizadas em Ananindeua (PA), Altamira (PA) e Belém (PA). Sessão de abertura em 22.11.2012.O edital completo pode ser obtido no COMLIC, no horário de 9h30 às 14h30, em dias úteis, fone (91)4008-3308 / fax (91)4008-4251 e na internet, no endereço: http://www.bancoamazonia.com.br.

ALINE MEIRELLES BARROS
Pregoeira

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 59/2012

O Banco da Amazônia realizará licitação, na modalidade Pregão Eletrônico nº 2012/059, tipo "menor preço", objetivando a contratação de empresa especializada para fornecer Treinamento de Tecnologias CISCO, para capacitação do corpo funcional da área de Tecnologia da Informação do Banco, nos termos deste Edital e seus Anexos: Sessão de Abertura- 26.11.2012.O edital completo pode ser obtido no COMLIC, no horário de 8h30 às 13h30, em dias úteis, fone (91)4008-3308 / fax (91)4008-4251 e na internet, no endereço: http://www.bancoamazonia.com.br.

ELIANA MELO DOS SANTOS PORTO Pregoeira

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO ELETRÔNICO Nº 36/2012

O Banco da Amazônia S. A. torna público que a empresa Meson Equipamentos Eletrônicos Ltda. vencedora da licitação sob referência

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 45/2012

O Banco da Amazônia S. A. torna público que a empresa Consult Assessoria Ocupacional Ltda-ME foi a vencedora da licitação sob referência.

ALINE MEIRELLES BARROS

BANCO DO BRASIL S/A DIRETORIA DE LOGÍSTICA

EXTRATOS DE CONTRATOS

CC: 2010/013309(7421) ATA: 2012.7421.1048 - CONTRATO: 2012.7421.6562 - CONTRATADA: Pedra Viva Engenharia Ltda; OBJETO: Reforma geral do 5° andar do Ed. Campos de Piratininga, visando a ocupação pelo CCBB; dependência 9901-5 CCBB São Paulo; ITEM ORÇAMENTÁRIO: Reforma de Imóveis; VALOR TO-TAL: R\$ 559.894,18; VIGÊNCIA: 85 dias; ASSINATURA: 07.11.2012

Concorrência-Registro de Preços 2012/10513(7419) Centro de Serviços de Logística Curitiba(PR) CONTRATADA: MEGA MATERIAIS ELÉTRICOS LTDA, Contrato 201274193420, OBJETO: Fornecimento de material e mão de obra para reforma sem ampliação visando à modernização da sinalização externa, pintura e limpeza da fachada da Agência Ponte da Amizade - Foz do Iguaçu(PR); ITEM ORÇAMENTÂRIO: Conservação Predial - Rede de Atendimento; VALOR TOTAL: R\$ 35.628,03 VIGÊNCIA: 30(trinta) dias. ASSINATURA em 31 outubro de 2012

Concorrência-Registro de Preços 2012/10513(7419) Centro de Serviços de Logística Curitiba(PR) CONTRATADA: MEGA MATERIAIS ELÉTRICOS LTDA, Contrato 201274193421, OBJETO: Fornecimento de material e mão de obra para reforma sem ampliação visando à manutenção da sinalização externa com a pintura da fachada da Agência Palotina(PR); ITEM ORÇAMENTÁRIO: Conservação Predial - Rede de Atendimento; VALOR TOTAL: R\$ 33.679,52 VIGÊNCIA: 45(quarenta e cinco) dias. ASSINATURA em 31 outubro de 2012

Concorrência 2011/24939(7419) ATA DE REGISTRO DE PREÇOS - 7419-5 - CSL - CTBA, CONTRATOS: 201274193382, valor de R\$ 813.581,76, vigência :93, assinatura: 29.10.12. CONTRATADA: IMPERTEC ENGENHARIA MANUTENÇÃO E COMÉRCIO LTDA. OBJETO: Obras de construção, reformas e serviços de engenharia com valores acima de 350 mil, em dependências do Banco do Brasil estado de Santa Catarina. ITEM ORÇAMENTÁRIO: Reforma em Imóveis. Concorrência 2012/10513(7419) ATA DE REGISTRO DE PREÇOS - 7419-5 - CSL - CTBA, CONTRATO: 201274193208, valor de R\$ 112.164,79, vigência: 35, assinatura: 15.10.12. CONTRATADA: VANZELLI CONSTRUÇÕES CIVIS LTDA e CONTRATOS: 201274193250, valor de R\$ 70.809,48, vigência: 75, assinatura: 17.10.12; 201274193251, valor de R\$ 58.587,87, vigência: 45, assinatura: 19.10.12; 201274193252, valor de R\$ 54.356,93, vigência: 60, assinatura: 19.10.12; 201274193253, valor de R\$ 52.861,75, vigência: 60, assinatura: 19.10.12; 201274193254, valor de R\$ 46.855,53, vigência: 45, assinatura: 19.10.12. CONTRATADA: PROENERG ENGENHARIA LTDA. OBJETO: Registro de preços para futuras contratações referente a execução de obras e serviços de engenharia, incluindo instalação, construção. relocalização e reforma com ou sem ampliação de área, com fornecimento de materiais e mão-de-obra, no regime de EMPREITADA POR PREÇO GLOBAL em cada uma das solicitações de serviços, com valor limitado a R\$ 350.000,00 por EVENTO, em dependências do Banco do Brasil, no Estado do Paraná, divididas em 7(sete) lotes. ITEM ORÇAMENTÁRIO: Reforma em Imóveis

DISPENSA DE LICITAÇÃO 2012/18269 Centro de Serviços de Logística São Paulo(SP). CONTRATADA: Procontrol Serviço de Controle de Vetores e Pragas Ltda ME; OBJETO: Prestação de serviços de desinsetização e desratização para dependências do Banco do Brasil S.A; ITEM ORÇAMENTÁRIO: Dedetização - Prevenção de insetos/ roedores; VALOR MENSAL: R\$ 1.700,00; VI-GÊNCIA: 12 meses, prorrogável até 60 meses; ASSINATURA em

LEILÃO OFICIAL 2012/0090-V(7421) Centro de Serviços de Logística - SP; COMPRADOR: José Luiz Pereira; OBJETO: Venda do imóvel Fração Ideal de 1,39% - situado à Rua Alencar Araripe, Lotes 1 e 2, Esquina com rua Imoroti, São João Clímaco - São Paulo(SP); ITEM ORÇAMENTÁRIO: Imóveis Não de Uso; VALOR TOTAL: R\$ 8.200,00 à vista; ASSINATURA em: 31.10.2012 LEILÃO OFICIAL 2012/0090-V(7421) Centro de Serviços

LEILÃO OFICIAL 2012/0090-V(7421) Centro de Serviços de Logística - SP; COMPRADOR: Celso Ary Correa; OBJETO: Venda do imóvel situado à Rua Elba, 94, Apto. 82, Vila Moinho Velho - Ipiranga - São Paulo(SP); ITEM ORÇAMENTÁRIO: Imóveis Não de Uso; VALOR TOTAL: R\$ 440.000,00 à vista; ASSINATURA em: 30.10.2012

LEILÃO OFICIAL 2012/0090-V(7421) Centro de Serviços de Logística - SP; COMPRADOR: Celso Ary Correa; OBJETO: Venda do imóvel situado à Rua Elba, 94, Apto. 82, Vila Moinho Velho - Ipiranga - São Paulo(SP); ITEM ORÇAMENTÁRIO: Imóveis Não de Uso; VALOR TOTAL: R\$ 440.000,00 à vista; ASSINATURA em: 30.10.2012

LEILÃO OFICIAL 2012/0090-V(7421) Centro de Serviços de Logística - SP; COMPRADOR: Celso Ary Correa; OBJETO: Venda do imóvel situado à Rua Elba, 94, Apto. 82, Vila Moinho Velho - Ipiranga - São Paulo(SP); ITEM ORÇAMENTÁRIO: Imóveis Não de Uso; VALOR TOTAL: R\$ 440.000,00 à vista; ASSINATURA em: 30.10.2012

Pregão Eletrônico 2012/13499(7422) Centro de Serviços de Logística Rio de Janeiro RJ.CONTRATADA: ELEVADORES ELEVAT CONSERVAÇÃO LTDA-ME; OBJETO: Contratação de Prestação de Prestação de Serviço de Manutenção de Sistemas de Elevação e Transporte - Escadas Rolantes - Diversas Dependências; TTEM ORÇAMENTÁRIO: Imóveis de Uso, Manutenção, Conservação e Limpeza; VALOR TOTAL: R\$ 96.000,00; VIGÊNCIA: 12 meses, prorrogável até 60 meses; ASSINATURA em 05.11.2012

Dispensa 20120024872(7418) Centro de Serviços de Logística Brasília(DF). CONTRATADA: Mark & Silva Construtora Ltda ME. OBJETO: Manutenção corretiva da pavimentação do estacionamento do CCT - Brasília(DF). ITEM ORÇAMENTÁRIO: 832.120; VALOR TOTAL: R\$ 29.575,00; PRAZO DE VIGÊNCIA: 90(noventa) dias; ASSINATURA: 05.11.2012

Dispensa 20120024717(7418) Centro de Serviços de Logística Brasília(DF). CONTRATADA: Kamaha Engenharia Ltda. OBJETO: Serviço para conservação predial na Agência Cidade Operária - São Luis(MA). ITEM ORÇAMENTÁRIO: 35.01.31; VALOR TOTAL: R\$ 28.994,07; PRAZO DE VIGÊNCIA: 35(trinta e cinco) dias; ASSINATURA: 01.11.2012

Dispensa 20120024714(7418) Centro de Serviços de Logística Brasília(DF). CONTRATADA: Kamaha Engenharia Ltda. OBJETO: Serviço para conservação predial na Agência São Luis(MA). ITEM ORÇAMENTÁRIO: 35.01.31; VALOR TOTAL: R\$ 22.201,94; PRAZO DE VIGÊNCIA: 35(trinta e cinco) dias; ASSINATURA: 01.11.2012

Dispensa 20120024713(7418) Centro de Serviços de Logística Brasília(DF). CONTRATADA: Kamaha Engenharia Ltda. OBJETO: Serviço para modernização da sinalização externa da Agência Calhau - São Luis(MA). ITEM ORÇAMENTÁRIO: 35.01.31; VALOR TOTAL: R\$ 25.373,80; PRAZO DE VIGÊNCIA: 35(trinta e cinco) dias; ASSINATURA: 01.11.2012

Contrato 201274185395 decorrente da Ata de Registro de Preços N.º 201174182189, originada da Concorrência 2011/02151(7418) Centro de Serviços de Logística Brasília(DF); CONTRATADA: Norte Brasil Construções Ltda; OBJETO: Serviços de adequação de salas para relocalização do PAB Fórum São Luís(MA); ITEM ORÇAMENTÁRIO: Imóveis de Uso - Reforma e equipamentos incorporados; VALOR TOTAL: R\$ 148.928,66, VI-GÊNCIA: 45 dias; ASSINATURA em 30.10.2012

EXTRATO DE RESCISÃO

Termo de rescisão do contrato decorrente do Pregão Eletrônico 2012/01722(7420) Contrato 2012.7420.1091, firmado entre Banco do Brasil S.A e a REHP INSTALAÇÕES ELÉTRICAS LTDA a partir de 16.11.2012, FUNDAMENTO LEGAL: Lei 8.666/93 - Art. 79, I

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Dispensa de Licitação 2011/3216(7417); Centro de Serviços de Logística Belo Horizonte MG; Décimo Segundo termo de aditivo ao contrato 2011.7417.0544; CONTRATADA: América Terceirização Ltda; OBJETO: alteração das Cláusulas Terceira, Décima e dos Documentos nº 01, 02 e 10; ASSINATURA em: 31.10.2012

Pregão Eletrônico 2011/18899(7421) Ata de Registro de Preços 201174216299 - Contrato 201174217040 Centro de Serviços de Logística São Paulo(SP); Quinto Termo de Aditivo; CONTRATADA: SPEED MOTORS ENTREGAS RÁPIDAS LTDA - ME; Objeto: Alteração da Cláusula Segunda, Cláusula Quinta e Cláusula Oitava; Assinatura: 09.10.2012

Concorrência para Registro de Preço nº 2011/00505(7421) SL; Centro de Serviços de Logística - São Paulo(SP); Primeiro Termo Aditivo à Ata de Registro de Preços 2011.7421.7630; CONTRATADA: Marga Engenharia Ltda. OBJETO: prorrogação de vigência; ASSINATURA em: 01.11.2012

ASSINATURA em: 01.11.2012

CONCORRÊNCIA N.º 2011/02635(7419); CSL CURITI-BA(PR); Segundo Termo de Aditivo; CONTRATO: 201274191448; CONTRATADA: NETINSTALL TELECOMUNICAÇÕES LTDA; OBJETO: Alteração das Cláusulas SEXTA e SÉTIMA; ASSINATURA: 05.11.2012

CONCORRÊNCIA N.º 2011/02635(7419); CSL CURITI-BA(PR); Segundo Termo de Aditivo; CONTRATO: 201274191561; CONTRATADA: NETINSTALL TELECOMUNICAÇÕES LTDA; OBJETO: Alteração das Cláusulas SEXTA e SÉTIMA; ASSINA-TURA: 05.11.2012

CONCORRÊNCIA N.º 2011/02635(7419); CSL CURITI-BA(PR); Segundo Termo de Aditivo; CONTRATO: 201274191728; CONTRATADA: NETINSTALL TELECOMUNICAÇÕES LTDA; OBJETO: Alteração das Cláusulas SEXTA e SÉTIMA; ASSINATURA: 05.11.2012

CONCORRÊNCIA N.º 2011/02635(7419); CSL CURITI-BA(PR); Segundo Termo de Aditivo; CONTRATO: 201274191765; CONTRATADA: NETINSTALL TELECOMUNICAÇÕES LTDA; OBJETO: Alteração das Cláusulas SEXTA e SÉTIMA; ASSINA-TURA: 05.11.2012

CONCORRÊNCIA N.º 2011/02635(7419); CSL CURITI-BA(PR); Segundo Termo de Aditivo; CONTRATO: 201274191793; CONTRATADA: NETINSTALL TELECOMUNICAÇÕES LTDA; OBJETO: Alteração da Cláusula SÉTIMA; ASSINATURA: 05.11.2012

CONCORRÊNCIA N.º 2010/23423(7419); CSL CURITI-BA(PR); Primeiro e Segundo Termo de Aditivo; CONTRATO: 201174192910; CONTRATADA: CONSÓRCIO SANTA RITA/COS-TA RICA; OBJETO: Alterações das Cláusulas SEXTA, SÉTIMA; ASSINATURAS: 29.09.2011 e 06.03.2012 respectivamente Concorrência 2011/24939(7419)ARP 201274190258-LOTE

Concorrência 2011/24939(7419)ARP 201274190258-LOTE 01; Centro de Serviços de Logística Curitiba(PR); quinto termo de aditivo ao contrato nº 201274191658; CONTRATADA: Impertec Engenharia Manutenção e Comércio Ltda; OBJETO: Alteração das Cláusulas Primeira, Sexta e Sétima; ASSINATURA em: 29.10.2012

CONCORRÊNCIA N.º 2011/24939(7419); CSL CURITI-BA(PR); Segundo Termo de Aditivo; CONTRATO: 201274191827; CONTRATADA: IMPERTEC ENGENHARIA MANUTENÇÃO E COMÉRCIO LTDA; OBJETO: Alteração das Cláusulas SEXTA, SÉTIMA e VIGÉSIMA NONA; ASSINATURA: 13.09.2012

CONCORRÊNCIA N.º 2011/24939(7419); CSL CURITI-

CONCORRÊNCIA N.º 2011/24939(7419); CSL CURITI-BA(PR); Terceiro Termo de Aditivo; CONTRATO: 201274191658; CONTRATADA: IMPERTEC ENGENHARIA MANUTENÇÃO E COMÉRCIO LTDA; OBJETO: Alteração das Cláusulas SEXTA, SÉTIMA e VIGÉSIMA NONA; ASSINATURA: 13.09.2012

CONCORRÊNCIA N.º 2012/03104(7419); CSL CURITI-BA(PR); Segundo Termo de Aditivo; CONTRATO: 201274192978; CONTRATADA: CONCEITO ENGENHARIA CONSTRUÇÃO E INCORPORAÇÃO LTDA; OBJETO: Alteração das Cláusulas SEX-TA, SÉTIMA e VIGÉSIMA NONA; ASSINATURA: 08.10.2012.

CONCORRÊNCIA N.º 2012/03104(7419); CSL CURITI-BA(PR); Primeiro Termo de Aditivo; CONTRATO: 201274192979; CONTRATADA: CONCEITO ENGENHARIA CONSTRUÇÃO E INCORPORAÇÃO LTDA; OBJETO: Alteração das Cláusulas SEX-TA A SÉTIMA: ASSINATURA: 15 10 2012

TA e SÉTIMA; ASSINATURA: 15.10.2012

CONCORRÊNCIA N.º 2012/03104(7419); CSL CURITI-BA(PR); Primeiro Termo de Aditivo; CONTRATO: 201274192980; CONTRATADA: CONCEITO ENGENHARIA CONSTRUÇÃO E INCORPORAÇÃO LTDA; OBJETO: Alteração das Cláusulas SEX-TA e SÉTIMA; ASSINATURA: 15.10.2012

DISPENSA DE LICITAÇÃO N.º 2009/0021984(7419); CSL

DISPENSA DE LICITAÇÃO N.º 2009/0021984(7419); CSL CURITIBA(PR); Terceiro Termo Aditivo; CONTRATO: 200974194167, assinado em 13.09.12, cujo objetos é a Alteração na Cláusula Segunda: CONTRATADA: ELEVADORES ATLAS SCHINDLER S.A

CONCORRÊNCIA N.º 2010/11242(7419); CSL CURITI-BA(PR); Primeiro Termo de Aditivo; CONTRATO: 201274192811; CONTRATADA: CONSTRUTORA PLANESPAÇO L'IDA; OBJETO: Alterações das Cláusulas SEXTA, SÉTIMA e CLÁUSULA TRIGÉSIMA OITAVA; ASSINATURA: 11.10.2012

CONCORRÊNCIA N.º 2011/24939(7419); CSL CURITI-BA(PR); Segundo Termo de Aditivo; CONTRATO: 201274192320; CONTRATADA: IMPERTEC ENGENHARIA LTDA; OBJETO: Alterações na Cláusula SEXTA, SÉTIMA e VIGÉSIMA NONA; ASSINATURA: 16.10.2012

CONCORRÊNCIA N.º 2010/31594(7419); CSL CURITI-BA(PR); Quarto Termo de Aditivo; CONTRATO: 201174193220; CONTRATADA: CONSTRUTORA VERTICAL LTDA; OBJETO: Alterações na Cláusula SEXTA, SÉTIMA e VIGÉSIMA OITAVA; ASSINATURA: 15.10.2012

Pregão eletrônico n.º 2010/4180(7420); Banco do Brasil S. A. Centro de Serviços de Logística - CSL Recife(PE); Oitavo termo de aditivo do contrato n.º 2010.7420.1683; CONTRATADA: INTERATIVA EMPREENDIMENTOS E SERVIÇOS DE LIMPEZA E CONSTRUÇÕES LTDA; OBJETO: Repactuação dos valores do contrato, alteração da cláusula primeira, alteração da cláusula terceira e alteração do documento n.º 02, do contrato; ASSINATURA: 16.10.2012

Concorrência N° 2011/04568(7420) Ata de Registro de Preços N° 2011/2174(7420) Centro de Serviços de Logística Recife(PE); Terceiro termo aditivo ao Contrato N° 2012/0448(7420); CONTRATADA: Construtora Umuarama Ltda.: Alteração da cláusula sexta(preço). ASSINATURA em: 31.10.2012

Pregão Eletrônico N° 2012/01722(7420) Centro de Serviços

Pregão Eletrônico N° 2012/01722(7420) Centro de Serviços de Logística Recife(PE); Segundo termo aditivo ao Contrato N° 2012/1071(7420); CONTRATADA: Domus Construções Ltda. - ME; OBJETO: a alteração do Documento N° 05 decorrente de inclusão e exclusão de dependências no contrato; ASSINATURA em: 19.10.2012

Termo aditivo para alteração da cláusula quarta relativa à forma de pagamento, com a supressão de parcelas do contrato decorrente de Dispensa de Licitação: 201174212037; 201174212040; 201174212048; 201174212054; 201174212055; 201174212081; CONTRATADA: M. CAMARGO ENGENHARIA E ARQUITETURA LTDA. em 26.10.2012

Pregão Eletrônico nº 2011/29703(7421); CSL São Paulo(SP). Primeiro termo de aditivo ao contrato nº 201274212155/201274212156; CONTRATADA: Comércio de Luminosos Personalizados Regina Ltda; OBJETO: Expansão quantitativa; ASSINATURA em: 25.10.2012

PREGÃO ELETRÔNICO 2008/01177(7422) Centro de Serviços de Logística Rio de Janeiro(RJ); quinto termo de aditivo ao contrato nº 2008.7422.0403; CONTRATADA: Personal Service Recursos Humanos e Assessoria Empresarial Ltda: Alteração das cláusulas terceira, setima , décima e doc.nº 2; ASSINATURA em: 29.10.2012

Pregão 2010/15842(8558); Diretoria de Apoio aos Negócios e Operações - Brasília(DF); quinto termo de aditivo ao contrato 2010/9600-0122; CONTRATADA: Transeguro Transporte de Valores e Vigilância Ltda; OBJETO: alteração das Cláusulas Sétima e Décima Segunda e Documento 2; ASSINATURA em 01.11.2012

Pregão 2011/26142(9600); Diretoria de Apoio aos Negócios e Operações - Brasília(DF); segundo termo de aditivo ao contrato 2011/9600-0471; CONTRATADA: Confederal Vigilância e Transporte de Valores Ltda; OBJETO: alteração das Cláusulas Primeira, Terceira e Documento 2: ASSINATURA em 01.11.2012.

EDITAIS DE NOTIFICAÇÃO

Notificamos a Empresa R.Diass Comércio e Serviços de Refrigeração LTDA, por se encontrar em local incerto e não sabido, referente ao contrato 2012/4183622, Concorrência 2012/01933(7418), firmado com o BB/CSL DF, baseado na cláusula 6º e 30ª, ocorrência de irregularidade na prestação de serviço: Atraso no cronograma do contrato. Prazo para apresentação de justificativas: 05 dias úteis

Notificamos a Empresa R.Diass Comércio e Serviços de Refrigeração LTDA, por se encontrar em local incerto e não sabido, referente ao contrato 201174182334, Tomada de Preços 2011/03845(7418), firmado com o BB/CSL DF, baseado na cláusula 6º, ocorrência de irregularidade na prestação de serviço: Atraso no cronograma do contrato. Prazo para apresentação de justificativas: 05 dias úteis

TATIANA FERREIRA DUARTE Gerente

AVISOS DE DISPENSAS DE LICITAÇÃO

Processo 2012/02(61)L(7421) Centro de Serviços de Logística São Paulo(SP). Com base no art. 24, inciso X da Lei 8.666/93, foi ratificada, em 05.11.2012, a locação do imóvel situado Av. Dr. Rudge Ramos, 327 - São Bernardo do Campo - SP, para uso bancário, pelo período de 60 meses; Locadores: Luís Roberto da Silva e Rosangela Oliveira de Matos Silva; VALOR MENSAL: R\$ 13.800,00; ITEM ORÇAMENTÁRIO: Locação de Imóvel de Uso

Processo 2012/0256-L(7421) Centro de Serviços de Logística São Paulo(SP). Com base no art. 24, inciso X da Lei 8.666/93, foi ratificada, em 05.11.2012, a locação do imóvel situado à Via Conselheiro Antonio Prado, 1400 - bairro Pedro Cavalini/Barretos(SP), para uso bancário, pelo período de 60 meses; LOCADOR: NORTH SHOPPING BARRETOS SPE LTDA. - CNPJ: 11.754.427/0001-00; VALOR MENSAL: R\$ 2.000,00; ITEM ORÇAMENTÁRIO: Locação de Imóvel de Uso

Processo 2012/0260-L(7421) Centro de Serviços de Logística São Paulo(SP). Com base no art. 24, inciso X da Lei 8.666/93, foi ratificada, em 05.11.2012, a locação do imóvel situado à Av. Luiz Stamatis, 431 - Jaçanã/São Paulo(SP), para uso bancário, pelo período de 60 meses; Locador: SUPERMERCADOS BERGAMINI LTDA - CNPJ: 43.559.079/0006-02; VALOR MENSAL: R\$ 500,00; ITEM ORÇAMENTÁRIO: Locação de Imóvel de Uso

LEONEL PRADO DE MORAES Gerente-Geral

Processo 2012/7419.0335 - L Centro de Serviços de Logística Curitiba(PR). Com base no Art. 24, Inciso X da Lei 8.666/93, foi ratificada em 05.11.12, a locação do imóvel situado a AV.RUI BARBOSA,4843 - Afonso Pena - São José dos Pinhais PR para uso bancário, pelo período de 60 meses; LOCADOR: SW4 Administradora de Bens Ltda; VALOR MENSAL: R\$ 15.500,00(Quinze mil, quinhentos Reais); ITEM ORÇAMENTÁRIO: Locação de Imóvel de Uso

MAURÍCIO MENNA BARRETO CORDEIRO Gerente-Geral

PROCESSO 2012/0173-L(7420) O Centro de Serviços de Logística em Recife(PE) com base no art. 24, inciso X da Lei 8.666/93, foi ratificada, em 05.11.2012, a locação do imóvel situado na Rua Duque de Caxias, 103, Centro, Pesqueira-PE, para uso bancário, pelo período de 60 meses; LOCADOR: Maria das Graças Didier Oliveira Reis; VALOR MENSAL: R\$ 6.500,00; ITEM ORÇAMENTÁRIO: Locação de Imóvel de Uso

ÁLVARO CARNEIRO DA SILVA NETO Gerente de Área

AVISOS DE INEXIGIBILIDADES DE LICITAÇÃO

Com base no caput do art. 25 da Lei 8.666/93, foi ratificada a inexigibilidade de licitação pelo Comitê de Administração da Superintendência de Negócios Varejo e Governo Bahia para contratação de patrocínio ao projeto "Encontro de Prefeitos Eleitos e Reeleitos: Sustentabilidade e Inovação, Desafios para a Nova Gestão", inscrita no CNPJ 10.411.642/0001-37; pelo período: 02(dois) meses; RA-TIFICAÇÃO em: 05.11.2012

SAMUEL MOURÃO BARBOSA Gerente de Administração

Com base no caput do art. 25 da Lei 8.666/93, foi ratificada a inexigibilidade de licitação pela Superintendência de Varejo e Governo Pernambuco(8489) para contratação de patrocínio para o evento "8º Salão Imobiliário de Caruaru", junto à Associação Comercial e Empresarial de Caruaru, pelo período de 3(três) meses; valor R\$ 17.000,00. RATIFICAÇÃO em: 05.11.2012

JOSÉ ANTÔNIO GUEDES MENDONÇA Gerente de Administração Processo: 2012/1226(8515-4) Superintendência de Negócios Varejo e Governo do Distrito Federal - Brasília-DF - Com base no caput do artigo 25, da Lei 8.666/93, foi ratificada a inexigibilidade de licitação para o patrocínio do "XV" IACC - International Anti-Corruption Conference" - no período de 08 a 10/11 de 2012 em Brasília(DF). Rubrica contábil: 61742.01.09-4 - Promoção de Eventos do Banco do Brasil. Ratificação em 07.11.2012

MARILIA PRADO DE LIMA Superintendente

AVISOS DE PREÇOS REGISTRADOS

PREGÃO ELETRÔNICO 2012/12386(7417) Centro de Serviços de Logística Belo Horizonte(MG). Em conformidade com o art. 6º do Decreto nº 3.931/2001 e art. 15 da Lei nº 8.666/93, divulgamos que foi registrado pelo Banco do Brasil o preço para fornecimento de Porta Cartaz e Folder(lote 02); FORNECEDOR: Acrinox Comércio de Peças em Acrílico Ltda.-EPP; VALOR GLOBAL: R\$ 1.003.000,00; VIGÊNCIA: 12 meses. O preço unitário do item está disponível na Internet, no endereço http://www.licitacoes-e.com.br

SÔNIA MARIA GODINHO OLIVEIRA Pregoeira

CONCORRÊNCIA 2012/02619(7421) Centro de Serviços de Logística São Paulo(SP). Em conformidade com o art. 6º do Decreto nº 3.931/2001 e art. 15 da Lei nº 8.666/93, divulgamos que foram registrados pelo Banco do Brasil os preços para eventuais e futuras contratações para reforma com e sem ampliação de área para implantação da ambiência 2.0 e adequações diversas de Agência Varejo das jurisdições das Super Varejo e Governo São Paulo Norte e Super Varejo e Governo São Paulo Oeste; FORNECEDORES: Conser Engenharia Civil Ltda: Lote 12 - Valor Global R\$14.255.138,61 e Lote 14 - Valor Global R\$14.255.138,61; Construtora Arantes & Bertoldo Ltda: Lote 04 - Valor Global R\$14.826.737,55 e Lote 10 - Valor Global R\$14.610.227,65; Paina Eng. Com. e Construções Ltda: Lote 06-Valor Global R\$14.453.074,14 e Lote 08 Valor Global R\$12.931.743,88; Morupê Eng. E Construções Ltda: Lote 13 Valor Global R\$14.962.020,59; Termsul Eng. E Serviços Ltda: Lote 03 Valor Global R\$14.383.792,13 e Lote 07 - Valor Global R\$ 14.495.000,45; VIGÊNCIA: 12 meses. Os preços unitários dos itens estão disponíveis na Internet, no endereço http://www.bb.com.br/resultadoslicitações

GABRIEL VALVERDE PALENZUELA JÚNIOR Gerente de Área

AVISO DE REGISTRO DE PREÇOS

PREGÃO ELETRÔNICO 2012/24710(7422) Centro de Serviços de Logística Rio de Janeiro(RJ), realizado por meio da Internet; OBJETO: Registro de preços para aquisição de diversas bandeiras para as dependências do Banco do Brasil localizadas no Estado do Rio de Janeiro(RJ), conforme especificações constantes no Anexo 01 do Edital. RECEBIMENTO DE PROPOSTAS: no endereço https://www.licitacoes-e.com.br até 26.11.2012 às 9:30min; OBTENÇÃO DO EDITAL: no endereço eletrônico acima. Informações pelo telefone(21)3808-5400, das 10h às 16h

MARIA REGINA BELTRÃO SASCHO Pregoeira

AVISO DE REVOGAÇÃO

PREGÃO ELETRÔNICO 2012/12826(9600) LOTE 02 - Diretoria de Apoio aos Negócios e Operações(DF); OBJETO: Registro de Preços de 1.000 unidades de fragmentadora de papéis de MEDIO porte(fragmentação em PARTÍCULAS). Comunicamos que foi revogado o Lote 02 da licitação à epígrafe, com base no art. 49 da Lei 8.666. A partir desta data, os autos do processo estão com vista franqueada aos interessados, conforme art. 109 § 5º da Lei 8.666/93

SÍLVIA SILVA ROCHA Gerente de Divisão

RESULTADOS DE JULGAMENTOS

PREGÃO ELETRÔNICO 2012/21606(7418) Centro de Serviços de Logística de Brasília(DF), realizado por meio da Internet; OBJETO: Contratação de empresa especializada para prestação de Serviço de Manutenção Corretiva e/ou Preventiva dos Sistemas de Ar Condicionado para os Pontos de Atendimento do Banco do Brasil no Estado do Acre(AC); Adjudicatária: ENGEPOLO AR CONDICIONADO AR CONDICIONADO COMERCIO E SERVIÇOS LTDA

EDVALDO OLIVEIRA XIMENES Pregoeiro

TOMADA DE PREÇOS 2012/22275(7417) - Centro de Serviços de Logística Belo Horizonte (MG); OBJETO: Contratação de serviços para reforma do 7º e 8º pavimentos da GEPES Belo Horizonte (MG); VENCEDORA: Engeman Engenharia e Manutenção Ltda. A partir desta data os autos do processo estão com vista franqueada.

LUCIANA FERREIRA MORAIS CARNEIRO Presidente da Comissão de Licitação



RETIFICAÇÕES

No Extrato de Primeiro Termo Aditivo, da CC 2011/20584(7422) Ata de Registro de Preços, empresa contratada J. Viana Engenharia e Comércio Ltda, publicado no D. O. U. de 22.10.2012, Seção 3, Página 95, onde se lê "Contrato nº 201174224300", leia-se "Contrato 201174224297".

No Aviso de Dispensa de Licitação para locação nº 2012/0058-L(7420), do Centro de Serviços de Logística em Recife(PE), publicado no D.O.U. de 29.03.2012, Seção 3, Página 62, onde se lê R\$ 600,00, leia-se R\$ 750,00

No extrato do contrato 2012.7418.3954(Centro de Serviços de Logística Brasília(DF), publicado no D.O.U. de 17.10.2012, Seção 3, Página 82, onde se lê 2011/00790, leia-se 2011/26723

ATIVOS S/A COMPANHIA SECURITIZADORA DE CRÉDITOS FINANCEIROS

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2012

Contrato nº 2011/042. CONTRATANTE: ATIVOS S.A. Securitizadora de Créditos Financeiros. CONTRATADA: WK2 COMÉRCIO E SERVIÇOS DE INFORMÁTICA LTDA. CNPJ da Contratada: 02.252.139/0001-58. Objeto: Acréscimo no percentual de 11,83% ao valor global atual do contrato, visando o aumento da capacidade total de armazenamento de 4 (quatro) Terabytes para 7 (sete) Terabytes líquidos. Novo valor mensal: R\$ 83.728,90 (oitenta e três mil setecentos e vinte e oito reais e noventa centavos), perfazendo o valor global de R\$ 2.704.215,52 (dois milhões setecentos e quatro mil duzentos e quinze reais e cinquenta e dois centavos). Fundamentação Legal: §1º do artigo 65 Lei nº 8.666/93. Data de assinatura: 01/11/2012.

COBRA TECNOLOGIA S/A

EXTRATO DE CONTRATO

ORIGEM: Contrato - DGCO nº 00108/2012, firmado em 01/09/2012, Favorecido: ESTEC TECNOLOGIA EM INFORMÁTICA LTDA. Objeto: Serviço de migração do Software E2doc Basic para E2doc 3.7 e seus módulos com Serviço de Suporte Técnico e atualizações. Modalidade de Licitação: Inexigível, Art. 25, Inciso I. Vigência: 12 meses. Valor: R\$ 16.248,00.

EXTRATOS DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

Inexigibilidade de Licitação com fundamento no Acórdão TCU 1705/2007, no TC-006.023/2004-5, em Sessão de 22.08.2007, publicada no D.O.U de 29.08.2007; Printer Solutions do Brasil Ltda-Epp; Objeto: Aquisição de peças sobressalentes para atender a Assistência Técnica; Processo nº 155285; Vigência: Entrega imediata; Valor: R\$ 18.072,00. Ratificação em: 06/11/2012.

Inexigibilidade de Licitação com fundamento no Acórdão TCU 1705/2007, nº TC-006.023/2004-5, em sessão de 22.08.2007. Publicado no D.O.U. de 29.08.2007; Favorecido: Otosan Serviços Eletromecânicos Ltda.; Objeto: Aquisição de peças sobressalentes para atender a Assistência Técnica; Processo nº 155282 Vigência: Entrega imediata; Valor: R\$ 6.696,40. Ratificação em: 06/11/2012.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

ORIGEM: 5º Aditivo ao Contrato - DGCO nº 00217/2009, firmado em 01/10/2012, Favorecido: Seac Banche Serviços de Informática Ltda. Objeto: prorrogação do prazo de vigência do contrato até 30/09/2013 e repactuação dos preços do contrato de prestação de serviços de manutenção preventiva e corretiva de equipamentos de informática. Fundamento Legal: art. 57, inc.II, art.55, inc.III da Lei nº 8.666/93; Valor: R\$ 478.505,36.

BANCO CENTRAL DO BRASIL DIRETORIA COLEGIADA

AVISOS

PROCESSOS APROVADOS PELO DIRETOR DE ORGANIZA-ÇÃO DO SISTEMA FINANCEIRO E CONTROLE DE OPERA-ÇÕES DO CRÉDITO RURAL

0901446608 - Consórcio Múltiplo Ltda. (CNPJ 26.306.472). Assunto: cancelamento da autorização para administrar grupos de consórcio, com base no disposto no inciso I do art. 19 da Circular 3.433, de 3.2.2009. Data: 1º.11.2012.

0901447247 - K.G. Administradora de Consórcios Ltda. (CNPJ 79.361.275). Assunto: cancelamento da autorização para administrar grupos de consórcio, com base no disposto no inciso I do art. 19 da Circular 3.433, de 3.2.2009. Data: 1º.11.2012.

1201556222 - Sorobens Consórcio S/C Ltda. (CNPJ 58.986.431). Assunto: cancelamento da autorização para administrar grupos de consórcio, com base no disposto no inciso I do art. 19 da Circular 3.433, de 3.2.2009. Data: 1°.11.2012.

PROCESSO APROVADO PELO DEPARTAMENTO DE ORGANIZAÇÃO DO SISTEMA FINANCEIRO - DEORF 1201556527 - Cooperativa de Crédito Mútuo dos Servidores

1201556527 - Cooperativa de Crédito Mútuo dos Servidores da União no Nordeste (CNPJ 03.102.185). Assunto: reforma estatutária (AGO/E de 16.4.2012). Decisão: Gerente-Técnico do Deorf/GTREC. Data: 6.11.2012.

SIDNEI CORREA MARQUES

Diretor de Organização do Sistema Financeiro e Controle de Operações do Crédito Rural

DIRETORIA DE ADMINISTRAÇÃO

AVISO DE SUSPENSÃO PREGÃO Nº 102/2012

Comunicamos a suspensão da licitação supra citada, publicada no D.O.U em 24/10/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Prestação de serviços de manutenção preventiva e corretiva, com fornecimento de peças e serviços complementares, para o sistema telefônico do Banco Central do Brasil, em Brasília.

SAULO GABRIEL PINTO E SILVA Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 173057-17804-2012NE000817

DEPARTAMENTO DE INFRAESTRUTURA E GESTÃO PATRIMONIAL

EXTRATO DE CONTRATO

ASP Bacen/Demap-12/77. Objeto: Assinatura do: "Diário Oficial da União - Seções: 1,2 e 3". Contratada: Imprensa Nacional. NE: 10705/2012. Valor: R\$663,40. Vigência: 23.11.2012 a 22.05.2013. Assinatura: 6.11.2012.

DEPARTAMENTO DE SEGURANÇA

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

Pt. 1201566285. Objeto: contração de serviços de empresa para treinamento. Empresa a ser Contratada: CTTDF Cursos Táticos Ltda.-ME. Base Legal: inciso II c/c § 1º do art. 25, da Lei 8.666, de 1993. Justificativa: serviço técnico de notória especialização. Ratificação: Gontron Magalhães Junior, Chefe do Departamento de Segurança. Data: 7.11.2012.

GERÊNCIA ADMINISTRATIVA EM PORTO ALEGRE

EXTRATO DE CONTRATO

Contrato Bacen/ADPAL-51311/2012. Objeto: Autorização para acessar o Sisbacen. Instituição: Administradora de Consórcios Sapema Ltda. Base Legal: Lei 8.666, de 1993 e Circ. 3.232, de 2004. Vigência: 18.10.2012 a 17.10.2017.

GERÊNCIA ADMINISTRATIVA EM RECIFE

EXTRATOS DE CONTRATOS

AF-51509/2012. Objeto: Aquisição de 1 (um) dosímetro de ruído digital e 1 (um) calibrador para decibel e dosímetro. Contratada: Instrusul - Instrumentos de Medição Ltda. NE: 9499. Valor: R\$2.450,00 e R\$540,00, respectivamente. Vigência: 5.10.2012 a 15.10.2012. Assinatura: 5.10.2012.

AF-51424/2012. Objeto: Aquisição de 5,77m2 de película de controle solar e 0,24m2 de película opaca jateada. Contratada: Solar Film Aplicação de Película Ltda. NE: 8944. Valor: R\$1.821,08 e R\$30,00, respectivamente. Vigência: 26.9.2012 a 10.10.2012. Assinatura: 26.9.2012.

AF-51500/2012. Objeto: Aquisição 510 (quinhentos e dez) pacotes de 250g de café em pó. Contratada: Suely Sousa de Azevedo-ME. NE: 9446. Valor: R\$2.131,80. Vigência: 4.10.2012 a 8.10.2012. Assinatura: 4.10.2012.

AF-51564/2012. Objeto: Aquisição de 1 (um) bebedouro refrigerado. Contratada: Ferreira Costa & Cia. Ltda. NE: 9806. Valor: R\$469,00. Vigência: 17.10.2012 a 22.10.2012. Assinatura: 17.10.2012

AF-51517/2012. Objeto: Aquisição de 2 (duas) cafeteiras portáteis. Contratada: Ferrero Ltda. NE: 9553. Valor: R\$4.598,00. Vigência: 8.10.2012 a 7.11.2012. Assinatura: 8.10.2012.

AF-51486/2012. Objeto: Aquisição de 1 (um) aparelho de ar condicionado Split Carrier 30.000 BTUs. Contratada: Climoar Climatização Ltda. NE 9309. Valor: R\$6.150,00. Vigência: 4.10.2012 a 5.11.2012. Assinatura: 4.10.2012.

AF-51584/2012. Objeto: Aquisição de 2.000 (duas mil) máscaras descartáveis. Contratada: Medical Mercantil de Aparelhagem Médica Ltda. NE: 10025. Valor: R\$140,00. Vigência: 18.10.2012 a 22.10.2012. Assinatura: 18.10.2012.

AE-50734/2012. Objeto: Manutenção corretiva, com fornecimento de peças, de uma câmera de CFTV giratória, instalada na fachada posterior do Ed. Sede do Bacen, no Recife (PE). Contratada: Soluções Eletrônicas Ltda. NE: 5188. Valor: R\$620,00. Vigência: 4.8.2012 a 8.8.2012. Assinatura: 4.6.2012.

Contrato ADREC-2012/51505. Pt. 1201561585. Objeto: Fornecimento e instalação de uma parede acústica móvel para área de treinamento. Contratada: Moendo Comércio e Construções Ltda. Base Legal: Lei 8.666, de 1993. Valor: R\$54.000,00. Vigência: 10.10.2012 a 8.12.2012. Assinatura: 10.10.2012.

Contrato ADREC-51373/2012. Pt. 1201565396. Objeto: Serviços de acesso ao Sisbacen. Instituição: Turiscan Corretora de Câmbio Ltda. Base Legal: Lei 8.666, de 1993 e Circ. 3.232, de 2004. Vigência: 16.10.2012 a 15.10.2016.

Contrato ADREC-51371/2012. Pt. 0001042340. Objeto: Serviços de acesso ao Sisbacen. Instituição: Cooperativa de Crédito Mútuo dos Servidores da União no Nordeste - FEDERALCREDNE. Base Legal: Lei 8.666, de 1993 e Circ. 3.232, de 2004. Vigência: 28.9.2012 a 27.9.2016.

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Aditivo de Contrato ADREC-50424/2011-5. Objeto: Extensão da vigência do contrato para 5.11.2012 relativo à prestação de serviços de engenharia para a realização de obras de reforma e revitalização de instalações do Bacen, no Recife (PE). Contratada: Grupo Mais - Comércio, Locação e Construção Ltda.. Publicação do contrato original: DOU de 8.7.2011, seção 3, pág. 90. Assinatura: 5.10.2012.

Aditivo de Contrato ADREC-50424/2011-6. Objeto: Extensão da vigência do contrato para 5.11.2012 relativo à prestação de serviços de engenharia para a realização de obras de reforma e revitalização de instalações do Bacen, no Recife (PE). Motivo: aumento do valor global de R\$612.425,00 para R\$618.101,90. Contratada: Grupo Mais - Comércio, Locação e Construção Ltda.. Publicação do contrato original: DOU de 8.7.2011, seção 3, pág. 90. Assinatura: 5.10.2012.

Aditivo de Contrato ADREC-50608/2011-6. Objeto: Extensão da vigência do contrato relativo à prestação de serviços de engenharia para adequação de área de mezanino e primeiro pavimento, requalificação de espaço para instalação de biblioteca, áreas para refeição, prática de exercícios físicos laborais, área para QVT, bem como de revitalização de fachada e substituição de guarita do Ed. Sede Bacen no Recife (PE). Contratada: Dias Engenharia e Construções Ltda. Publicação do contrato original: DOU de 8.7.2011, seção 3, pág. 90. Assinatura: 16.10.2012.

Aditivo de Contrato ADREC-2012/50981-3. Objeto: Extensão da vigência para 20.11.2012, relativo aos serviços de reforma de sala de processamento de numerário do Mecir no Recife (PE). Contratada: A & d Soluções em Manutenção e Comércio Ltda.. Publicação do contrato original: DOU de 6.8.2012, seção 3, pág. 63. Assinatura: 26.10.2012.

DIRETORIA DE ORGANIZAÇÃO DO SISTEMA FINANCEIRO E CONTROLE DE OPERAÇÕES DO CRÉDITO RURAL

DEPARTAMENTO DE CONTROLE E ANÁLISE DE PROCESSOS ADMINISTRATIVOS PUNITIVOS GERÊNCIA TÉCNICA EM SÃO PAULO

AVISO DE PENALIDADE

Indiciado: Steel Administradora de Bens e Negócios Ltda. CNPJ: 06.016.605/0001-57. Pt. 1101510197. Decisão: 65/2012-Decap/Gtspa, de 16.10.2012. Penalidade: Multa de R\$25.000,00 (vinte e cinco mil reais). Base Legal: art. 58 da Lei 4.131, de 1962, com redação dada pelo art. 3º da MP 2.224, de 2001.

LUCIO MARIO FERREIRA Gerente Técnico Substituto

DIRETORIA DE POLÍTICA ECONÔMICA DEPARTAMENTO ECONÔMICO

COMUNICADO Nº 23.099, DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

Divulga as Taxas Básicas Financeiras-TBF, os Redutores-R e as Taxas Referenciais-TR relativos aos dias 02, 03, 04 e 05 de novembro de 2012.

De acordo com o que determina a Resolução 3.354, de 31.3.2006, respectivamente, divulgamos as Taxas Básicas Financeiras-TBF, os Redutores-R e as Taxas Referenciais-TR relativos aos períodos abaixo especificados:

- I Taxas Básicas Financeiras-TBF:
- a) de 02.11.2012 a 02.12.2012: 0,5098% (cinco mil e noventa e oito décimos de milésimo por cento);
- b) de 03.11.2012 a 03.12.2012: 0,5098% (cinco mil e noventa e oito décimos de milésimo por cento);
- c) de 04.11.2012 a 04.12.2012: 0,5367% (cinco mil, trezentos e sessenta e sete décimos de milésimo por cento);
- d) de 05.11.2012 a 05.12.2012: 0,5740% (cinco mil, setecentos e quarenta décimos de milésimo por cento);



- II Redutores-R:
- a) de 02.11.2012 a 02.12.2012: 1,0062 (um inteiro e sessenta e dois décimos de milésimo);
- b) de 03.11.2012 a 03.12.2012: 1,0062 (um inteiro e sessenta e dois décimos de milésimo);
- c) de 04.11.2012 a 04.12.2012: 1,0062 (um inteiro e sessenta e dois décimos de milésimo);
- d) de 05.11.2012 a 05.12.2012: 1,0063 (um inteiro e sessenta e três décimos de milésimo);
 - III Taxas Referenciais-TR:
 - a) de 02.11.2012 a 02.12.2012: 0,0000% (zero por cento); b) de 03.11.2012 a 03.12.2012: 0,0000% (zero por cento);
 - c) de 04.11.2012 a 04.12.2012: 0,0000% (zero por cento);
 - d) de 05.11.2012 a 05.12.2012: 0,0000% (zero por cento).

TÚLIO JOSÉ LENTI MACIEL

DIRETORIA DE POLÍTICA MONETÁRIA DEPARTAMENTO DAS RESERVAS INTERNACIONAIS

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Pt. 1101529843. Aditivo "Depository Trust Company - Service Terms and Conditions". Objeto: Disciplinar serviços de custódia e clearing fornecidos pelo FED-NY por meio da Depository Trust and Clearing Corporation. Contratado: Federal Reserve Bank - New York. Valor: variável, vinculado à movimentação das contas. Vigência: prazo indeterminado. Assinatura: 31.10.2012.

BANCO DO NORDESTE DO BRASIL S/A

EXTRATO DE ACORDO DE COOPERAÇÃO TÉCNICA

Partícipes: o Banco do Nordeste do Brasil S.A. - BNB - CNPJ: 07.237.373/0001-20, o ESTADO DA BAHIA, por meio da Secretaria de Turismo, CNPJ: 08.579.242/0001-93 e o Sindicato de Hotéis, Restaurantes, Bares e Similares de Salvador e Litoral Norte (SHRBS), CNPJ: 15.246.291/0001-70; Objeto: O presente acordo visa estabelecer, entre os partícipes acordantes, ações conjuntas para implementar procedimentos operacionais necessários à implantação, ampliação, modernização e reforma de empreendimentos do setor turístico mediante a concessão de produtos para investimento, capital de giro e crédito comercial destinados aos associados do SINDÍCATO, nas suas necessidades de financiamento. Vigência: 24 (vinte e quatro) meses, contados da data de sua assinatura; 01/11/2012. Assinam: Jorge Antônio Bagdeve de Oliveira, Superintendente Estadual do Banco do Nordeste na Bahia; Domingos Leonelli Netto, Secretário de Estado (Secretaria de Turismo) e Sílvio Pessoa da Silva Junior, presidente do Sindicato de Hotéis, Restaurantes, Bares e Similares de Salvador e Litoral Norte (SHRBS).

EXTRATOS DE CONTRATOS

Espécie: CONTRATO n.º 2012/260, firmado com a empresa CLI-MATÉCNICA LTDA.-EPP; Objeto: Serviços de manutenção preventiva e corretiva, com reposição de peças, dos sistemas de ar condicionado que atendem as unidades administrativas do Banco do Nordeste localizadas nos estados da Paraíba, Pernambuco, Rio Grande do Norte e a agência Juazeiro na Bahia; Fundamento legal: Edital de Pregão Eletrônico n.º 2012/153, de 14/08/2012, nos termos das Leis n.º 8.666/93 e 10.520/02, e do Decreto n.º 5.450/05; Valor global estimado: R\$ 540.000,00; Prazo de vigência: 15/10/2012 a 14/10/2013; Data de assinatura: 15/10/2012;

Espécie: CONTRATO n.º 2012/263, firmado com a empresa MULTI SERVICE - SERVIÇOS TÉCNICOS LTDA.-ME.; Objeto: Serviços de manutenção preventiva e corretiva, com reposição de peças, dos sistemas de ar condicionado que atendem às unidades administrativas do Banco do Nordeste localizadas no estado do Ceará, Maranhão e Piauí.; Fundamento legal: Edital de Pregão Eletrônico n.º 2012/156, de 23/08/2012, nos termos das Leis n.º 8.666/93 e 10.520/02, e do Decreto n.º 5.450/05; Valor global estimado: R\$ 829.986,00; Prazo de vigência: 1º/11/2012 a 31/10/2013; Data de assinatura: 16/10/2012.

EXTRATOS DE CONVÊNIOS

ESPÉCIE: Convênio de Assistência Técnica e Financeira; PARTES: Banco do Nordeste do Brasil S.A. - BNB - CNPJ 07.237.373/0001-20 e Associação Científica de Estudos Agrários - ACEG - CNPJ - 04.404.093/0001-70 e a Universidade Federal do Ceará - UFC - CNPJ - 07.272.636/0001-31; OBJETO: Colaboração financeira do BNB a ACEG/UFC, visando à realização do projeto "OPERADOR MANTENEDOR EM MÁQUINAS AGRÍCOLAS"; FONTE DE RECURSOS: Fundo de Desenvolvimento Científico e Tecnológico - FUNDECI; VALOR GLOBAL: R\$ 69.918,00; VIGÊNCIA: 24 meses a contar da data de assinatura: 27/9/2012; ENQUADRAMENTO LEGAL: Lei nº 8.666/93. SIGNATÁRIOS: Francisco Rivônio de Morais Pinho - Superintendente do BNB; Luiz Antônio Marciel de Paula - Diretor Presidente da ACEG; Jesualdo Pereira Farias - Reitor da LIEC.

ESPÉCIE: Convênio de Assistência Técnica e Financeira; PARTES: Banco do Nordeste do Brasil S.A. - BNB - CNPJ 07.237.373/0001-20 e Associação Científica de Estudos Agrários - ACEG - CNPJ - 04.404.093/0001-70 e a Universidade Federal do Ceará - UFC - CNPJ - 07.272.636/0001-31; OBJETO: Colaboração financeira do BNB a ACEG/UFC, visando à realização do projeto "PRODUÇÃO DE NOVILHAS LEITEIRAS SUPLEMENTADAS EM PASTO DE CAPIM CANARANA NO SEMIÁRIDO"; FONTE DE RECURSOS: Fundo de Desenvolvimento Científico e Tecnológico - FUNDECI; VALOR GLOBAL: R\$ 48.680,00; VIGÊNCIA: 36 meses a contar da data de assinatura: 27/9/2012; ENQUADRAMENTO LEGAL: Lei nº 8.666/93. SIGNATÁRIOS: Francisco Rivônio de Morais Pinho - Superintendente do BNB; Luiz Antônio Marciel de Paula - Diretor Presidente da ACEG; Jesualdo Pereira Farias - Reitor da UFC.

EXTRATOS DE DISPENSAS DE LICITAÇÃO

Processo: 2012/1148, de 27/09/2012; Objeto: Locação de imóvel destinado à Agência Carpina-PE; CONTRATADO: ANDRADE ADMINISTRADORA DE BENS LTDA.-ME; Prazo de vigência: 120 (cento e vinte) meses, podendo ser prorrogado, por igual período; Valor contratado para 120 (cento e vinte) meses: R\$ 2.628.000,00; Fundamento legal: Art. 24, inciso X, da Lei 8.666/93; Autorização: Diretoria, em 06/11/2012; Ratificação: Ary Joel de Abreu Lanzarin, Presidente, em 06/11/2012;

Processo: 2012/1197, de 19/10/2012; Objeto: Locação de imóvel destinado à Agência Campina Grande-PB; CONTRATADO: MAIA DE CARVALHO PARTICIPAÇÕES E ADMINITRAÇÃO LTDA.; Prazo de vigência: 120 (cento e vinte) meses, podendo ser prorrogado, por igual período; Valor contratado para 120 (cento e vinte) meses: R\$ 2.160.000,00; Fundamento legal: Art. 24, inciso X, da Lei 8.666/93; Autorização: Diretoria, em 06/11/2012; Ratificação: Ary Joel de Abreu Lanzarin, Presidente, em 06/11/2012.

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

ESPÉCIE: Terceiro Aditivo ao Convênio BNB/UFC/FCPC - CURSO DE DOUTORADO INTERINSTITUCIONAL EM ARQUITETURA E URBANISMO, que entre si celebram o Banco do Nordeste do Brasil S.A. - BNB - CNPJ 07.237.373/0001-20; Universidade Federal do Ceará - UFC - CNPJ - 07.272.636/0001-31 e a Fundação Cearense de Pesquisa e Cultura - FCPC - CNPJ - 05.330.436/0001-62; OBJETO: Prorrogação da vigência de que trata a Cláusula Sétima - Prazo de Vigência, do instrumento original, passando a ter início em 5/10/2012 e término em 5/4/2013; DATA DE ASSINATURA: 25/9/2012; FUNDAMENTO LEGAL: Lei 8666/93; SIGNATÁRIOS: Francisco Rivônio de Morais Pinho - Superintendente do BNB; Jesualdo Pereira Farias - Reitor da UFC; Francisco Antônio Guimarães - Presidente da FCPC;

ESPÉCIE: Segundo Aditivo ao Convênio BNB/FCPC/UFC - ALTA FREQUÊNCIA DE IRRIGAÇÃO E UTILIZAÇÃO DE COBERTURAS MORTAS COMO TÉCNICAS PARA CONTORNAR OS PROBLEMAS DA ELEVADA TAXA DE INFILTRAÇÃO DE ÁGUA NO DISTRITO DE IRRIGAÇÃO TABULEIRO DE RUSSAS, que entre si celebram o Banco do Nordeste do Brasil S.A. - BNB - CNPJ 07.237.373/0001-20; Fundação Cearense de Pesquisa e Cultura - FCPC - CNPJ - 05.330.436/0001-62 e a Universidade Federal do Ceará - UFC - CNPJ - 07.272.636/0001-31; OBJETO: Prorrogação da vigência de que trata a Cláusula Sétima - Prazo de Vigência, do instrumento original, passando a ter início em 5/9/2012 e término em 5/3/2013; DATA DE ASSINATURA: 28/8/2012; FUNDAMENTO LEGAL: Lei 8666/93; SIGNATÁRIOS: Francisco Rivônio de Morais inho - Superintendente do BNB; Francisco Antônio Guimarães - Presidente da FCPC; Jesualdo Pereira Farias - Reitor da UFC;

ESPÉCIE: Segundo Aditivo ao Convênio BNB/IEPRO/FUNECE - TRANSFERÊNCIA DE TECNOLOGIA PARA O DESENVOLVI-MENTO REGIONAL POR MEIO DE CIDADES INTELIGENTES NO SEMI-ÁRIDO NORDESTINO, que entre si celebram o Banco do Nordeste do Brasil S.A. - BNB - CNPJ 07.237.373/0001-20; Instituto de Estudos, Pesquisas e Projetos da UECE - IEPRO - CNPJ - 00.977.419/0001-06 e a Fundação Universidade Estadual do Ceará - FUNECE - CNPJ - 07.885.809/0001-97; OBJETO: Prorrogação da vigência de que trata a Cláusula Sétima - Prazo de Vigência, do instrumento original, passando a ter início em 24/11/2012 e término em 24/5/2013; DATA DE ASSINATURA: 6/11/2012; FUNDAMENTO LEGAL: Lei 8666/93; SIGNATÁRIOS: João Robério Pereira Messias - Superintendente do BNB; Francisco Roberto Pinto - Diretor Presidente do IEPRO; Francisco de Assis Moura Araripe - Reitor da FUNECE:

ESPÉCIE: Primeiro Aditivo ao Convênio BNB/FCPC - PROJETO REDE CASAS DIGITAIS, que entre si celebram o Banco do Nordeste do Brasil S.A. - BNB - CNPJ 07.237.373/0001-20; Fundação Cearense de Pesquisa e Cultura - FCPC - CNPJ - 05.330.436/0001-62; OBJETO: Prorrogação da vigência de que trata a Cláusula Sétima - Prazo de Vigência, do instrumento original, passando a ter início em 6/11/2012 e término em 6/5/2013; DATA DE ASSINATURA: 30/10/2012; FUNDAMENTO LEGAL: Lei 8666/93; SIGNATÁ-RIOS: João Robério Pereira Messias - Superintendente do BNB; Francisco Antônio Guimarães - Presidente da FCPC:

ESPÉCIE: Primeiro Aditivo ao Convênio BNB/FCPC/UFC - QUALIFICAÇÃO E CAPACITAÇÃO CULTURAL COMO INSTRUMENTO DE GERAÇÃO DE EMPREGO E RENDA NO NORDESTE, que entre si celebram o Banco do Nordeste do Brasil S.A. - BNB - CNPJ 07.237.373/0001-20; Fundação Cearense de Pesquisa e Cultura - FCPC - CNPJ - 05.330.436/0001-62 e a Universidade Federal do Ceará - UFC - CNPJ - 07.272.636/0001-31; OBJETO: Prorrogação da vigência de que trata a Cláusula Sétima - Prazo de Vigência, do instrumento original, passando a ter início em 6/11/2012 e término em 6/5/2013; DATA DE ASSINATURA: 30/10/2012; FUNDAMENTO LEGAL: Lei 8666/93; SIGNATÁRIOS: João Robério Pereira Messias - Superintendente do BNB; Francisco Antônio Guimarães - Presidente da FCPC; Jesualdo Pereira Farias - Reitor da UFC.

ESPÉCIE: Primeiro Aditivo ao Convênio BNB/FCPC - ARTE CO-MO INDUTORA DE EMPREGO E RENDA E DE TRANSFOR-MAÇÕES SOCIAIS EM FORTALEZA-CE, que entre si celebram o Banco do Nordeste do Brasil S.A. - BNB - CNPJ 07.237.373/0001-20; Fundação Cearense de Pesquisa e Cultura - FCPC - CNPJ - 05.330.436/0001-62; OBJETO: Prorrogação da vigência de que trata a Cláusula Sétima - Prazo de Vigência, do instrumento original, passando a ter início em 6/11/2012 e término em 6/5/2013; DATA DE ASSINATURA: 30/10/2012; FUNDAMENTO LEGAL: Lei 8666/93; SIGNATÁRIOS: João Robério Pereira Messias - Superintendente do BNB; Francisco Antônio Guimarães - Presidente da FCPC;

ESPÉCIE: Primeiro Aditivo ao Convênio BNB/AGROPOLOS - CA-PACITAÇÃO DE AGRICULTORES FAMILIARES NO USO COR-RETO DO CULTIVADOR, que entre si celebram o Banco do Nordeste do Brasil S.A. - BNB - CNPJ 07.237.373/0001-20; Instituto Agropolos do Ceará - AGROPOLOS - CNPJ - 04.867.567/0001-10; OBJETO: Prorrogação da vigência de que trata a Cláusula Sétima - Prazo de Vigência, do instrumento original, passando a ter início em 6/11/2012 e término em 6/6/2013; DATA DE ASSINATURA: 30/10/2012; FUNDAMENTO LEGAL: Lei 8666/93; SIGNATÁRIOS: João Robério Pereira Messias - Superintendente do BNB; Francisco Celso Crisostomo Secundino - Presidente do AGROPOLOS:

ESPÉCIE: Quarto Aditivo ao Convênio BNB/FCPC/UFC - SEMI-NÁRIO INTERNACIONAL VIOLÊNCIA E CONFLITOS SOCIAIS - PRÁTICAS DE EXTERMÍNIO, que entre si celebram o Banco do Nordeste do Brasil S.A. - BNB - CNPJ 07.237.373/0001-20; Fundação Cearense de Pesquisa e Cultura - FCPC - CNPJ - 05.330.436/0001-62 e a Universidade Federal do Ceará - UFC - CNPJ - 07.272.636/0001-31; OBJETO: Prorrogação da vigência de que trata a Cláusula Sétima - Prazo de Vigência, do instrumento original, passando a ter início em 29/11/2012 e término em 29/5/2013; DATA DE ASSINATURA: 6/11/2012; FUNDAMENTO LEGAL: Lei 8666/93; SIGNATÁRIOS: João Robério Pereira Messias - Superintendente do BNB; Francisco Antônio Guimarães - Presidente da FCPC: Jesualdo Pereira Farias - Reitor da UFC.

ESPÉCIE: Primeiro Aditivo ao Convênio BNB/FCPC - PUBLICAÇÃO ACIDENTES E VIOLÊNCIAS NA PERSPECTIVA EPIDE-MIOLÓGICA, que entre si celebram o Banco do Nordeste do Brasil S.A. - BNB - CNPJ 07.237,373/0001-20; Fundação Cearense de Pesquisa e Cultura - FCPC - CNPJ - 05.330.436/0001-62; OBJETO: Prorrogação da vigência de que trata a Cláusula Sétima - Prazo de Vigência, do instrumento original, passando a ter início em 14/11/2012 e término em 14/5/2013; DATA DE ASSINATURA: 6/11/2012; FUNDAMENTO LEGAL: Lei 8666/93; SIGNATÁRIOS: João Robério Pereira Messias - Superintendente do BNB; Francisco Antônio Guimarães - Presidente da FCPC;

ESPÉCIE: Terceiro Aditivo ao Convênio BNB/FCPC/UFC - CONSTRUINDO SOLUÇÕES: RESÍDUOS SÓLIDOS URBANOS EM CIDADES DE PEQUENO PORTE, NO ESTADO DO CEARÁ, que entre si celebram o Banco do Nordeste do Brasil S.A. - BNB - CNPJ 07.237.373/0001-20; Fundação Cearense de Pesquisa e Cultura - FCPC - CNPJ - 05.330.436/0001-62 e a Universidade Federal do Ceará - UFC - CNPJ - 07.272.636/0001-31; OBJETO: Prorrogação da vigência de que trata a Cláusula Sétima - Prazo de Vigência, do instrumento original, passando a ter início em 5/11/2012 e término em 5/5/2013; DATA DE ASSINATURA: 31/10/2012; FUNDAMENTO LEGAL: Lei 8666/93; SIGNATÁRIOS: João Robério Pereira Messias - Superintendente do BNB; Francisco Antônio Guimarães - Presidente da FCPC; Jesualdo Pereira Farias - Reitor da UFC;

ESPÉCIE: Segundo Aditivo ao Convênio BNB/CUFA - PROJETO COMUNICA FAVELA, que entre si celebram o Banco do Nordeste do Brasil S.A. - BNB - CNPJ 07.237.373/0001-20; e a Central Única das Favelas de Fortaleza - CUFA - CNPJ - 07.467.183/0001-07; OBJETO: Prorrogação da vigência de que trata a Cláusula Sétima - Prazo de Vigência, do instrumento original, passando a ter início em 11/8/2012 e término em 11/8/2013; DATA DE ASSINATURA: 2/8/2012; FUNDAMENTO LEGAL: Lei 8666/93; SIGNATÁRIOS: Francisco Rivônio de Morais Pinho - Superintendente do BNB; Eduardo Lima Magalhães - Coordenador Geral da CUFA;



ESPÉCIE: Segundo Aditivo ao Convênio BNB/CUFA - PROJETO TELA NOSSA, que entre si celebram o Banco do Nordeste do Brasil S.A. - BNB - CNPJ 07.237.373/0001-20; Central Única das Favelas de Fortaleza - CUFA - CNPJ - 07.467.183/0001-07; OBJETO: Prorrogação da vigência de que trata a Cláusula Sétima - Prazo de Vigência, do instrumento original, passando a ter início em 11/8/2012 e término em 11/8/2013; DATA DE ASSINATURA: 2/8/2012; FUNDAMENTO LEGAL: Lei 8666/93; SIGNATÁRIOS: Francisco Rivônio de Morais Pinho - Superintendente do BNB; Eduardo Lima Magalhães - Coordenador Geral da CUFA;

ESPÉCIE: Segundo Aditivo ao Convênio BNB/FUNARBE/EMBRA-PA-CPATSA - ESTUDOS PARTICIPATIVOS DE VIABILIZAÇÃO DE MÓDULO MÍNIMO DE PRODUÇÃO DE LEITE EM SISTEMA DE BASE ECOLÓGICA PARA O SEMI-ÁRIDO, que entre si celebram o Banco do Nordeste do Brasil S.A. - BNB - CNPJ 07.237.373/0001-20; Fundação Arthur Bernardes - FUNARBE - CNPJ - 20.320.503/0001-51 e o Centro de Pesquisa Agropecuária do Trópico Semi-Árido da Empresa Brasileira de Pesquisa Agropecuária - EMBRAPA-CPATSA - CNPJ - 00.348.003/0041-08; OBJETO: Prorrogação da vigência de que trata a Cláusula Sétima - Prazo de Vigência, do instrumento original, passando a ter início em 14/11/2012 e término em 14/5/2013; DATA DE ASSINATURA: 6/11/2012; FUNDAMENTO LEGAL: Lei 8666/93; SIGNATÁRIOS: Sérgio Maia de Farias Filho - Superintendente do BNB; Daniel Marçal de Queiroz - Diretor Presidente da FUNARBE; Natoniel Franklin de Melo - Chefe Geral da EMBRAPA-CPATSA.

ESPÉCIE: Quarto Aditivo ao Convênio BNB/FCPC - REFORMA AGRÁRIA: REVERSÃO OU CONSOLIDAÇÃO? UM ESTUDO COMPARATIVO DOS ASSENTAMENTOS DE REFORMA AGRÁRIA DO CEARÁ, CHILE E PERU, que entre si celebram o Banco do Nordeste do Brasil S.A. - BNB - CNPJ 07.237.373/0001-20; Fundação Cearense de Pesquisa e Cultura - FCPC - CNPJ - 05.330.436/0001-62; OBJETO: Prorrogação da vigência de que trata a Cláusula Sétima - Prazo de Vigência, do instrumento original, passando a ter início em 6/1/2012 e término em 6/5/2013; DATA DE ASSINATURA: 31/10/2012; FUNDAMENTO LEGAL: Lei 8666/93; SIGNATÁRIOS: João Robério Pereira Messias - Superintendente do BNB; Francisco Antônio Guimarães - Presidente da FCPC:

ESPÉCIE: Primeiro Aditivo ao Convênio BNB/CICEF - ESTUDOS MONOGRÁFICOS SOBRE O DESENVOLVIMENTO, que entre si celebram o Banco do Nordeste do Brasil S.A. - BNB - CNPJ 07.237.373/0001-20; Centro Internacional Celso Furtado de Políticas para o Desenvolvimento - CICEF - CNPJ - 07.854.762/0001-02; OBJETO: Prorrogação da vigência de que trata a Cláusula Sétima - Prazo de Vigência, do instrumento original, passando a ter início em 30/11/2012 e término em 30/5/2013; DATA DE ASSINATURA: 6/11/2012; FUNDAMENTO LEGAL: Lei 8666/93; SIGNATÁRIOS: João Robério Pereira Messias - Superintendente do BNB; José Viegas Filho - Diretor Presidente do CICEF;

ESPÉCIE: Primeiro Aditivo ao Convênio BNB/CICEF - BOLSA DE PESQUISA E DIFUSÃO SOBRE NOVAS INTERPRETAÇÕES DESENVOLVIMENTISTAS, que entre si celebram o Banco do Nordeste do Brasil S.A. - BNB - CNPJ 07.237.373/0001-20; Centro Internacional Celso Furtado de Políticas para o Desenvolvimento - CICEF - CNPJ - 07.854.762/0001-02; OBJETO: Prorrogação da vigência de que trata a Cláusula Sétima - Prazo de Vigência, do instrumento original, passando a ter início em 9/11/2012 e término em 9/5/2013; DATA DE ASSINATURA: 31/10/2012; FUNDAMENTO LEGAL: Lei 8666/93; SIGNATÁRIOS: João Robério Pereira Messias - Superintendente do BNB; José Viegas Filho - Diretor Presidente do CICEF;

ESPÉCIE: Primeiro Aditivo ao Convênio BNB/FUNARBE/EMBRA-PA-CNPAT - APLICAÇÃO DE ÁGUA ELETROLISADA E DE ULTRAVIOLETA PULSADO NA SEGURANÇA ALIMENTAR DE FRUTAS DESTINADAS AO MERCADO DE EXPORTAÇÃO, que entre si celebram o Banco do Nordeste do Brasil S.A. - BNB - CNPJ 07.237.373/0001-20; Fundação Arthur Bernardes - FUNARBE - CNPJ - 20.320.503/0001-51 e o Centro de Nacional de Pesquisa de Agroindústria Tropical - EMBRAPA-CNPAT - CNPJ - 00.348.003/0135-22; OBJETO: Prorrogação da vigência de que trata a Cláusula Sétima - Prazo de Vigência, do instrumento original, passando a ter início em 12/11/2012 e término em 12/5/2013; DATA DE ASSINATURA: 6/11/2012; FUNDAMENTO LEGAL: Lei 8666/93; SIGNATÁRIOS: João Robério Pereira Messias - Superintendente do BNB; Daniel Marçal de Queiroz - Diretor Presidente da FUNARBE; Vitor Hugo de Oliveira - Chefe Geral da EMBRAPA-CNPAT.

ESPÉCIE: Segundo Aditivo ao Convênio BNB/FADURPE/UFRPE - PRODUÇÃO E EFICIÊNCIA DE BIOFERTILIZANTE - BIOPROTETOR COM QUITOSANA NA UVA ORGÂNICA, que entre si celebram o Banco do Nordeste do Brasil S.A. - BNB - CNPJ 07.237.373/0001-20; Fundação Apolônio Salles de Desenvolvimento Educacional - FADURPE - CNPJ - 08.961.997/0001-58 e a Universidade Federal Rural de Pernambuco - UFRPE - CNPJ - 24.416.174/0001-06; OBJETO: Prorrogação da vigência de que trata a Cláusula Sétima - Prazo de Vigência, do instrumento original, passando a ter início em 5/11/2012 e término em 5/5/2013; DATA DE ASSINATURA: 31/10/2012; FUNDAMENTO LEGAL: Lei 8666/93; SIGNATÁRIOS: Sergio Maia de farias Filho - Superintendente do BNB; Antônio Faustino de Albuquerque Neto - Maria José de Sena; Reitora da UFRPE.

ESPÉCIE: Primeiro Aditivo ao Convênio BNB/FGD/UFERSA - ALEITAMENTO ARTIFICIAL DE BEZERROS COM SORO DE QUEIJO IN NATURA EM ASSOCIAÇÃO AO COLOSTRO, que entre si celebram o Banco do Nordeste do Brasil S/A - BNB - CNPJ 07.237.373/0001-20 a Fundação Guimarães Duque - CNPJ - 08.350.241/0001-72 e a Universidade Federal do Semi-Árido - UFERSA - CNPJ - 24.529.265/0001-40; OBJETO: Aporte de recursos no valor de R\$ 4.284,85 de que trata a Cláusula Primeira, do primeiro aditivo ao convênio; Prazo de Vigência do instrumento original, passando a ter início em 8/3/2010 e término em 8/3/2013 DATA DE ASSINATURA: 22/10/2012; FUNDAMENTO LEGAL. Lei 8666/93; SIGNATÁRIOS: Jorge Antônio Bagdêve de Oliveira - Superintendente do BNB; Rodrigo Sérgio Ferreira de Moura - Presidente da FGD; José de Arimatea de Matos - Reitor da UFERSA.

Espécie: 1º Aditivo ao Contrato n.º 2011/299 de serviços de administração de estágio e operacionalização do programa bolsista, firmado com a empresa CENTRO DE INTEGRAÇÃO EMPRESA ESCOLA - CIEE; Objeto: PRORROGAÇÃO do prazo de vigência do Contrato, bem como a INCLUSÃO da exigência da apresentação da Certidão Negativa de Débitos Trabalhistas - CNDT; Fundamento legal: Art. 57, Inciso II, Art. 65, caput da Lei 8.666/93 e Lei 12.440/11; Valor do aditivo: R\$ 441.720,00; Prazo de vigência: 24/11/2012 a 23/11/2013; Data de assinatura: 08/10/2012;

Espécie: 5º Aditivo ao Contrato n.º 2011/135 de serviços de telefonista para as agências do Banco no estado da Parafoa, firmado com a empresa SERCOM SERVIÇOS COLARES MELO LTDA.-ME.; Objeto: DECRÉSCIMO de 03 (três) US - Unidade(s) de Serviço de Telefonista, sendo: 01 (uma) US da Agência Campina Grande-PB, 01 (uma) US da Agência João Pessoa Centro-PB e 01 (uma) US da Agência João Pessoa Epitácio Pessoa-PB, do Contrato; Fundamento legal: Art. 65, Inciso I, alínea "b" e § 1º, da Lei 8.666/93; Valor decrescido: R\$ 1.532,87; Prazo de vigência: A partir da data de assinatura até 15/10/2012; Data de assinatura: 05/10/2012;

Espécie: 5º Aditivo ao Contrato n.º 2009/297 de serviços de transporte de valores da agência do BB para a agência do BNB em Recife-PE e Paulista-PE, firmado com a empresa CORPVS - CORPO DE VIGILANTES PARTICULARES LTDA.; Objeto: PRORROGAÇÃO do prazo de vigência do Contrato, bem como a INCLUSÃO da exigência da apresentação da Certidão Negativa de Débitos Trabalhistas - CNDT; Fundamento legal: Art. 57, Inciso II, Art. 65, caput da Lei 8.666/93 e Lei 12.440/11; Valor do aditivo: R\$ 104.315,76; Prazo de vigência: 04/11/2012 a 03/11/2013; Data de assinatura: 05/10/2012;

Espécie: 6º Aditivo ao Contrato n.º 2010/479 de serviços de jardinagem e supervisão de serviços em Fortaleza-CE e Maracanaú-CE, firmado com a empresa MISSÃO SERVIÇOS TÉCNICOS LTDA.-EPP.; Objeto: PRORROGAÇÃO do prazo de vigência do Contrato, bem como a INCLUSÃO da exigência da apresentação da Certidão Negativa de Débitos Trabalhistas - CNDT; Fundamento legal: Art. 57, Inciso II, Art. 65, caput da Lei 8.666/93 e Lei 12.440/11; Valor do aditivo: R\$ 407.903,40; Prazo de vigência: 1º/11/2012 a 31/10/2013; Data de assinatura: 15/10/2012;

Espécie: 2º Aditivo ao Contrato n.º 2011/290 de serviços de agente de limpeza para as unidades administrativas do Banco do Nordeste localizadas no estado de Sergipe, firmado com a empresa LC EMPREENDIMENTOS E SERVIÇOS LTDA.-ME.; Objeto: PRORRO-GAÇÃO do prazo de vigência do Contrato, bem como a INCLUSÃO da exigência da apresentação da Certidão Negativa de Débitos Trabalhistas - CNDT; Fundamento legal: Art. 57, Inciso II, Art. 65, caput da Lei 8.666/93 e Lei 12.440/11; Valor do aditivo: R\$ 42.272,92; Prazo de vigência: 07/11/2012 a 06/12/2012; Data de assinatura: 16/10/2012:

Espécie: 6º Aditivo ao Contrato n.º 2006/378 de locação de imóvel não residencial, onde funciona a agência do Banco do Nordeste em Maracanaú-CE, firmado com a Sra. JOANA PAIVA RECAMONDE; Objeto: REAJUSTE de 8,07%, correspondente a R\$ 633,38 (seiscentos e trinta e três reais e trinta e oito centavos) do custo de locação; Fundamento legal: Art. 40, Inciso XI, da Lei 8.666/93; Valor do aditivo: R\$ 30.402,24; Prazo de vigência: A partir da data de sua assinatura até 04/10/2016; Data de assinatura: 05/10/2012;

Espécie: 3º Aditivo ao Contrato n.º 2009/235 de locação de imóvel não residencial, onde funciona a Central de Retaguarda Operacional do Rio Grande do Norte e a Célula de Contencioso e Assessoria Jurídica - CONAJ/Natal, firmado com empresa ECIL EMPRESA CONSTRUTORA IMOBILIÁRIA LTDA.; Objeto: REAJUSTE de 8,07%, correspondente a R\$ 1.429,82 (hum mil, quatrocentos e vinte e nove reais e oitenta e dois centavos) do custo de locação; Fundamento legal: Art. 40, Inciso XI, da Lei 8.666/93; Valor do aditivo: R\$ 689.304,96; Prazo de vigência: A partir da data de sua assinatura até 30/09/2015; Data de assinatura: 1º/10/2012;

Espécie: 3º Aditivo ao Contrato n.º 2009/286 de locação de imóvel não residencial, onde funciona a agência de Eunapólis-BA, firmado com o Sr. ADEMIR GODINHO RAMOS; Objeto: REAJUSTE de 8,07%, correspondente a R\$ 1.214,96 (hum mil, duzentos e quatorze reais e noventa e seis centavos) do custo de locação; Fundamento legal: Art. 40, Inciso XI, da Lei 8.666/93; Valor do aditivo: R\$ 112.991,28; Prazo de vigência: A partir da data de sua assinatura até 22/07/2020; Data de assinatura: 23/10/2012;

Espécie: 5º Aditivo ao Contrato n.º 2011/306 dos serviços de telefonista para o estado da Bahia, firmado com a empresa LINS SERVIÇOS GERAIS LTDA.-ME.; Objeto: PRORROGAÇÃO do prazo de vigência do Contrato, bem como a INCLUSÃO da exigência da apresentação da Certidão Negativa de Débitos Trabalhistas - CNDT; Fundamento legal: Art. 57, Inciso II, Art. 65, caput da Lei 8.666/93 e Lei 12.440/11; Valor do aditivo: R\$ 73.731,55; Prazo de vigência: 16/11/2012 a 15/12/2012; Data de assinatura: 08/10/2012;

Espécie: 2º Aditivo ao Contrato nº 2010/160 de Prestação de serviços advocatícios para a Agência Pirapora-MG, firmado entre o Banco do Nordeste e MARÇAL E SILVA ADVOGADAS ASSOCIADAS; Objeto: EXCLUSÃO do ressarcimento da despesa decorrente de deslocamento do Contrato, prevista em sua CLÁUSULA DÉCIMA (DAS CONDIÇÕES GERAIS), ITENS 10.4, 10.5 e 10.6;) a ALTERAÇÃO do ITEM 2.13 da CLÁUSULA SEGUNDA [DAS OBRIGAÇÕES DO(A) CONTRATADO(A)], de forma a excluir os itens 10.4, 10.5 e 10.6 da redação do mencionado item, a PRORROGAÇÃO do prazo de vigência do Contrato, bem como a INCLUSÃO da exigência da apresentação da Certidão Negativa de Débitos Trabalhistas - CNDT; Fundamento legal: Artigos 54, \$1º e 55, inciso III da Lei nº 8.666/93 c/c Art. 57, Inciso II da Lei 8.666/93 e Lei 12.440/11; Valor do aditivo: R\$ 29.421,01; Prazo de vigência: 20/07/2012 a 19/07/2013; Data de assinatura: 18/07/2012;

Espécie: 2º Aditivo ao Contrato nº 2010/152 de Prestação de serviços advocatícios para a Agência Brasília de Minas-MG, firmado entre o Banco do Nordeste e MARÇAL E SILVA ADVOGADAS ASSOCIADAS; Objeto: EXCLUSÃO do ressarcimento da despesa decorrente de deslocamento do Contrato, prevista em sua CLÁUSULA DÉCIMA (DAS CONDIÇÕES GERAIS), ITENS 10.4, 10.5 e 10.6;) a ALTERAÇÃO do ITEM 2.13 da CLÁUSULA SEGUNDA [DAS OBRIGAÇÕES DO(A) CONTRATADO(A)], de forma a excluir os otens 10.4, 10.5 e 10.6 da redação do mencionado item, a PRORROGAÇÃO do prazo de vigência do Contrato, bem como a INCLUSÃO da exigência da apresentação da Certidão Negativa de Débitos Trabalhistas - CNDT; Fundamento legal: Artigos 54, §1º e 55, inciso III da Lei nº 8.666/93 c/c Art. 57, Inciso II da Lei 8.666/93 e Lei 12,440/11; Valor do aditivo: R\$ 41.421,01; Prazo de vigência: 20/07/2012 a 19/07/2013; Data de assinatura: 18/07/2012;

Espécie: 2º Aditivo ao Contrato nº 2010/161 de Prestação de serviços advocatícios para a Agência Porteirinha-MG, firmado entre o Banco do Nordeste e MARÇAL E SILVA ADVOGADAS ASSOCIADAS; Objeto: EXCLUSÃO do ressarcimento da despesa decorrente de deslocamento do Contrato, prevista em sua CLÁUSULA DÉCIMA (DAS CONDIÇÕES GERAIS), ITENS 10.4, 10.5 e 10.6;) a ALTERAÇÃO do ITEM 2.13 da CLÁUSULA SEGUNDA [DAS OBRIGAÇÕES DO(A) CONTRATADO(A)], de forma a excluir os itens 10.4, 10.5 e 10.6 da redação do mencionado item, a PRORROGAÇÃO do prazo de vigência do Contrato, bem como a INCLUSÃO da exigência da apresentação da Certidão Negativa de Débitos Trabalhistas - CNDT; Fundamento legal: Artigos 54, \$1º e 55, inciso III da Lei nº 8.666/93 c/c Art. 57, Inciso II da Lei 8.666/93 e Lei 12.440/11; Valor do aditivo: R\$ 41.421,01; Prazo de vigência: 20/07/2012 a 19/07/2013; Data de assinatura: 18/07/2012;

Espécie: 2º Aditivo ao Contrato nº 2010/320 de Prestação de serviços advocatícios para a Agência Salinas-MG, firmado entre o Banco do Nordeste e MARÇAL E SILVA ADVOGADAS ASSOCIADAS; Objeto: EXCLUSÃO do ressarcimento da despesa decorrente de deslocamento do Contrato, prevista em sua CLÁUSULA DÉCIMA (DAS CONDIÇÕES GERAIS), ITENS 10.4, 10.5 e 10.6;) a ALTERAÇÃO do ITEM 2.13 da CLÁUSULA SEGUNDA [DAS OBRIGAÇÕES DO(A) CONTRATADO(A)], de forma a excluir os itens 10.4, 10.5 e 10.6 da redação do mencionado item, a PRORROGAÇÃO do prazo de vigência do Contrato, bem como a INCLUSÃO da exigência da apresentação da Certidão Negativa de Débitos Trabalhistas - CNDT; Fundamento legal: Artigos 54, §1º e 55, inciso III da Lei nº 8.666/93 c/c Art. 57, Inciso II da Lei 8.666/93 e Lei 12.440/11; Valor do aditivo: R\$ 77.421,01; Prazo de vigência: 20/07/2012 a 19/07/2013; Data de assinatura: 18/07/2012;

Espécie: 2º Aditivo ao Contrato nº 2010/159 de Prestação de serviços advocatícios para a Agência Monte Azul-MG, firmado entre o Banco do Nordeste e MARÇAL E SILVA ADVOGADAS ASSOCIADAS; Objeto: EXCLUSÃO do ressarcimento da despesa decorrente de deslocamento do Contrato, prevista em sua CLÁUSULA DÉCIMA (DAS CONDIÇÕES GERAIS), ITENS 10.4, 10.5 e 10.6;) a ALTERAÇÃO do ITEM 2.13 da CLÁUSULA SEGUNDA [DAS OBRIGAÇÕES DO(A) CONTRATADO(A)], de forma a excluir os itens 10.4, 10.5 e 10.6 da redação do mencionado item, a PRORROGAÇÃO do prazo de vigência do Contrato, bem como a INCLUSÃO da exigência da apresentação da Certidão Negativa de Débitos Trabalhistas - CNDT; Fundamento legal: Artigos 54, §1º e 55, inciso III da Lei nº 8.666/93 c/c Art. 57, Inciso III da Lei 8.666/93 e Lei 12.440/11; Valor do aditivo: R\$ 45.421,01; Prazo de vigência: 20/07/2012 a 19/07/2013; Data de assinatura: 18/07/2012;

Espécie: 2º Aditivo ao Contrato nº 2010/153 de Prestação de serviços advocatícios para a Agência Capelinha-MG, firmado entre o Banco do Nordeste e MARÇAL E SILVA ADVOGADAS ASSOCIADAS; Objeto: EXCLUSÃO do ressarcimento da despesa decorrente de deslocamento do Contrato, prevista em sua CLÁUSULA DÉCIMA (DAS CONDIÇÕES GERAIS), ITENS 10.4, 10.5 e 10.6;) a ALTERAÇÃO do ITEM 2.13 da CLÁUSULA SEGUNDA [DAS OBRIGAÇÕES DO(A) CONTRATADO(A)], de forma a excluir os itens 10.4, 10.5 e 10.6 da redação do mencionado item, a PRORROGAÇÃO do prazo de vigência do Contrato, bem como a INCLUSÃO da exigência da apresentação da Certidão Negativa de Débitos Tra-



balhistas - CNDT; Fundamento legal: Artigos 54, §1° e 55, inciso III da Lei n° 8.666/93 c/c Art. 57, Inciso II da Lei 8.666/93 e Lei 12.440/11; Valor do aditivo: R\$ 7.421,01; Prazo de vigência: 20/07/2012 a 19/07/2013; Data de assinatura: 18/07/2012;

Espécie: 2º Aditivo ao Contrato nº 2010/154 de Prestação de serviços advocatícios para a Agência Janúaria-MG, firmado entre o Banco do Nordeste e MARÇAL E SILVA ADVOGADAS ASSOCIADAS; Objeto: EXCLUSÃO do ressarcimento da despesa decorrente de deslocamento do Contrato, prevista em sua CLÁUSULA DÉCIMA (DAS CONDIÇÕES GERAIS), ITENS 10.4, 10.5 e 10.6;) a ALTERAÇÃO do ITEM 2.13 da CLÁUSULA SEGUNDA [DAS OBRIGAÇÕES DO(A) CONTRATADO(A)], de forma a excluir os itens 10.4, 10.5 e 10.6 da redação do mencionado item, a PRORROGAÇÃO do prazo de vigência do Contrato, bem como a INCLUSÃO da exigência da apresentação da Certidão Negativa de Débitos Trabalhistas - CNDT; Fundamento legal: Artigos 54, §1º e 55, inciso III da Lei nº 8.666/93 c/c Art. 57, Inciso II da Lei 8.666/93 e Lei 12.440/11; Valor do aditivo: R\$ 37.421,01; Prazo de vigência: 20/07/2012 a 19/07/2013; Data de assinatura: 18/07/2012;

Espécie: 2º Aditivo ao Contrato nº 2010/185 de Prestação de serviços advocatícios para a Agência de Montes Claros-MG, firmado entre o Banco do Nordeste e MARÇAL E SILVA ADVOGADAS ASSO-CIADAS; Objeto: EXCLUSÃO do ressarcimento da despesa decorrente de deslocamento do Contrato, prevista em sua CLÁUSULA DÉCIMA (DAS CONDIÇÕES GERAÍS), ITENS 10.4, 10.5 e 10.6;) a ALTERAÇÃO do ITEM 2.13 da CLÁUSULA SEGUNDA [DAS OBRIGAÇÕES DO(A) CONTRATADO(A)], de forma a excluir os itens 10.4, 10.5 e 10.6 da redação do mencionado item, a PROR-ROGAÇÃO do prazo de vigência do Contrato, bem como a INCLUSÃO da exigência da apresentação da Certidão Negativa de Débitos Trabalhistas - CNDT; Fundamento legal: Artigos 54, §1º e 55, inciso III da Lei nº 8.666/93 c/c Art. 57, Inciso II da Lei 8.666/93 e Lei 12.440/11; Valor do aditivo: R\$ 49.421,01; Prazo de vigência: 20/07/2012 a 19/07/2013; Data de assinatura: 18/07/2012.

RETIFICAÇÃO

Na publicação do Extrato do Termo aditivo firmado entre o BNB/SBOT-CE, intitulado X CONGRESSO BRASILEIRO DE ORTOPEDIA PEDIÁTRICA, publicado no Diário Oficial da União de 05/07/2012, Seção 3, página 85, onde se lê "CNPJ: 23.563.364/0001-85", leia-se "CNPJ: 05.814.496/0001-50".

0337618-88/10

MDA

Coronel Domingos Soa-

CAIXA ECONÔMICA FEDERAL VICE-PRESIDÊNCIA DE DESENVOLVIMENTO URBANO E GOVERNO

EXTRATO DE CONTRATO

Extrato de Contrato de Repasse celebrado entre a União Federal, por meio do Gestor abaixo identificado, representada pela Caixa Econômica Federal, CNPJ 00.360.305/0001-04 e o seguinte contratado: MS/Maracaí; CNPJ 44.494.136/0001-70; CTR 773847/2012/MS/CAIXA; Objeto: CONSTRUCAO DO CENTRO DE ATENCAO PSICOSSOCIAL - CAPS, NO MUNICIPIO DE MARACAI/SP Programa: ASSIST ESPECIAL; Valor: R\$ 256.000,00; Dos recursos: R\$ 250.000,00, correrão à conta da União no exercício de 2012, UG 250107, Gestão 00001, Programa de Trabalho 10302201585350035, NE 2012NE800167 de 31/08/2012, e R\$ 6.000,00 de contrapartida. Vigência 05/10/2015 - Data 26/10/2012 e Assinaturas: Célia Marisa Molinari de Mattos e Elizabete de Carvalho Fetter.

Prorroga vigência: 30/04/13

Taditivo: 29/10/2012

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

CONTRATO 222.631-12/2007 0371782-99/2011	CONTRATANTE			
		CONTRATADO	OBJETO	INSTRUMENTO
0371782-99/2011	MCIDADES	Estado do Pará/COHAB	Prorrogação de Vigência: 31/12/2013	T. Aditivo: 06/11/2012
	MTUR/CAIXA	PM POCONÉ/MT	Altera contrapartida: R\$ 483.500,00	Termo aditivo: 06/11/2012
0257.661-29/2008	MCIDADES/CAIXA	Tangará da Serra/MT	Altera contrapartida: R\$ 661.161,21	Termo aditivo: 06/11/2012
247.308-28/07	MC/CAIXA	MATA DE SÃO JOÃO	Prorrogação de vigência: 31/12/13	Termo Aditivo 30/10/2012
0376301-83/11	ANCINE/ CAIXA	SEC. DE ESTADO DE CULTURA	Altera descrição da cláusula sus- pensiva para "Termo de Referên- cia de Projetos".	TA: 06/06/2012
0200728-12	MCidades	HABITAFOR	Prorrogação vigência 30/11/2013	Termo Aditi- vo07/11/2012
0283081-44	MDA	I R T	Prorrogação vigência 30/11/2013	Termo Aditi- vo07/11/2012
0266257-11	MTUR	Fortaleza	Prorrogação vigência 30/04/2013	Termo Aditi- vo07/11/2012
0244805-71	MDA	I R T	Prorrogação vigência 30/10/2013	Termo Aditi- vo07/11/2012
0314313-18/2009	ME/CAIXA	Ilha Das Flores/SE	Prorrogação de vigência: 30/05/13	Termo Aditivo
0304565-50/09	MTUR	Limoeiro de Anadia/AL	Prorroga Vigência: 24/04/2013	TAditivo- 26/10/12
0306963-28/09	MTUR	Limoeiro de Anadia/AL	Prorroga Vigência: 24/04/2013	TAditivo- 26/10/12
0274591-21/08	MCIDADES	Viçosa/AL	Prorroga Vigência: 29/10/2013	TAditivo- 29/10/12
0325574-14/10	MTUR	Tianguá/CE	Prorrogação de vigência: 30/12/13	Termo Aditivo de 01/11/12
198.735-49/2006	MDA	São Lourenço do Sul/RS	Altera Contrapartida - R\$ 119.050.00	Termo Aditivo - 16/10/2012
364.588-87/2011	MAPA	Herval/RS	Altera Contrapartida - R\$ 50.500,00	Termo Aditivo - 22/10/2012
306.366-97/2009	MTUR	Camaquã/RS	Altera Contrapartida - R\$ 112.555,10	Termo Aditivo - 01/10/2012
0257051-49/08	MCIDADES	Coxim/MS	Prorroga Vigência: 25/11/2013	TAditivo: 31/10/12
0265443-40/08	MCIDADES	Coxim/MS	Prorroga Vigência: 25/11/2013	TAditivo: 31/10/12
0322261-68/10	MTUR	Pariconha/AL	Prorroga vigência: 21/12/13	TAditivo- 01/11/12
0347341-55/10	ME	Três Cachoeiras/RS	Altera contrapartida: R\$ 33.816,30	T Aditivo - 30/10/12
0202569-30/06	ME	FUNDERGS	Altera contrapartida: R\$ 17.902,69	T Aditivo - 03/09/12
0335929-08/2010	MCIDADES	PM Colina/SP	Prorroga Vigência para: 30/10/2012	T. Aditivo: 30/10/2012
0370821-41/2011	MAPA	PM MONTE ALTO - SP	Altera Valor Contrapartida: R\$ 28.090,00	T. Aditivo: 30/10/2012
0256459-43/2008	MCIDADES	PM Olímpia/SP	Altera Valor Contrapartida: R\$ 25.847,19	T.Aditivo: 05/11/2012
0314562-30/2009	MCT	PM SÃO JOSÉ DO RIO PRETO - SP	Prorroga Vigência para: 20/05/2013	T.Aditivo: 05/11/2012
0316937-02/2009	MS	PM SÃO JOSÉ DO RIO PRETO - SP	Prorroga Vigência para: 20/05/2013	T.Aditivo: 05/11/2012
0347426-70/2010	MS	PM SÃO JOSÉ DO RIO PRETO - SP	Prorroga Vigência para: 20/05/2013	T.Aditivo: 05/11/2012
0276765-74/2008	MS	PM SÃO JOSÉ DO RIO PRETO - SP	Prorroga Vigência para: 20/06/2013	T.Aditivo: 05/11/2012
0372452-25/11	ME	PM Sarandi/RS	Altera CP: R\$ 21.966,60	TAditivo: 06/11/12
230.420-38/2007	MDS	Município de Joinville/SC	Prorroga Vigência: 10/11/2013	T.A.: 07/11/2012
0352846-55/11	MCidades	Santa Maria/RS	Prorroga vigência: 31/12/13	TAditivo- 05/10/12
0337385-70/10	ME	Arroio do Tigre/RS	Prorroga vigência: 12/05/13	TAditivo- 06/11/12
0337384-65/10 0314143-56/09	ME MADA	Arroio do Tigre/RS Arroio do Tigre/RS	Prorroga vigência: 12/05/13 Prorroga vigência: 08/06/13	TAditivo- 06/11/12 TAditivo- 06/11/12
0312.359-25	MAPA MTUR	PM São Bernardo do Cam-	Altera Vigência: 30/06/2013	Termo Aditivo 07/11
0279932-57/2008	MCIDADES	PM SOMBRIO/SC	Altera Contrapartida: R\$ 73.959,66	Termo Aditivo: 07/11/2012
0335.717-47/10	MDS	NOVA PRATA /RS	Contrapartida: R\$ 36.175,30 e Prorroga Vigência: 30/08/13	Termo Aditivo: 06/11/12
0369.723-38/11	ME	DAVID CANABARRO/RS	Contrapartida: R\$ 57.897,01	Termo Aditivo: 07/11/12
0325339-55/10	MESPORTES	Parazinho/RN	Altera Contrapartida: R\$ 62.047,52	TAditivo: 06/11/12
	MTURISMO	Afonso Bezerra/RN	Prorroga Vigência: 30/05/13	TAditivo: 06/11/12
0336410-61/10	MESPORTES	Jandaíra/RN	Prorroga Vigência: 10/05/13	TAditivo: 06/11/12
0336410-61/10 0237448-08/07		Assu/RN	Altera Contrapartida: R\$	TAditivo: 06/11/12
	MESPORTES		32.846.04	
0237448-08/07	MESPORTES MTURISMO	Assu/RN	32.846,04 Altera Contrapartida: R\$ 19.906,65	TAditivo: 06/11/12
0237448-08/07 0334813-88/10				TAditivo: 06/11/12 TAditivo: 06/11/12
0237448-08/07 0334813-88/10 0336416-25/10	MTURISMO	Assu/RN	Altera Contrapartida: R\$ 19.906,65	

252-261-2007 MCIDADES DORMENTESPE Altera contempratis RS 28:34:60 T. Aulitovo - 0711/12 252-466-2007 MCIDADES DORMENTESPE Alteração de Contrapartida Termo Aditivo de Daria RS 555.69.0 Ontica Designation Ontica Design	H			res/PR		
23641-3-78/2007 MCIDADES DORMENTES/PE Alteração de Contrapartida Termo Aditivo de 1/2012/2012/2012/2012/2012/2012/2012/20	(0279425-13/08	MTUR	Pitanga/PR	Altera Contrap: R\$ 704.934,35	Taditivo: 06/11/2012
23641-3-78/2007 MCIDADES DORMENTES/PE Alteração de Contrapartida Termo Aditivo de 1/2012/2012/2012/2012/2012/2012/2012/20	(0369092-02/11	ME	Três Coroas/RS	Altera contrapartida: R\$ 28.314.03	T. Aditivo - 07/11/12
Display						
O327406-0.007	4	230.413-76/2007	MCIDADES	DOKNIEN I ES/FE		
1927/14/2019 MCIDADES PM ARACABIGUAMAS Albra vigência para: Termo Additivo (12/2012) Termo	<u> </u>					
0237406-0007	(0314207-26/2009	ME	Município de Lidianópo-	Prorroga vigência: 30/03/13	TAditivo: 06/11/12
0237406-0007				lis/PR	0 0	
1938857-402009 MIDADES PM PIATĂ Prorroga Vigência para: Termo Aditivo 193858-592010 MTUR PM SENTO SÉ Prorroga Vigência para: Termo Aditivo 193858-202000 MCIDADES PM SENTO SÉ Prorroga Vigência para: Termo Aditivo 193858-202000 MTUR PM SENTO SÉ Prorroga Vigência para: Termo Aditivo 193858-202000 MDA PM CRUZ DAS ALMAS Prorroga Vigência para: Termo Aditivo 193858-202000 MDA PM CRUZ DAS ALMAS Prorroga Vigência para: Termo Aditivo 193858-202000 MDA PM CRUZ DAS ALMAS Prorroga Vigência para: Termo Aditivo 193858-202000 MDA PM CRUZ DAS ALMAS Prorroga Vigência para: Termo Aditivo 193858-112012 Termo Aditivo 193858-1120	- 1	227 104 00/07	MOIDADEG		11: 20/05/2012	E 65 : 05/11/12
050525913 05072613			MCIDADES	PM ARAÇARIGUAMA/SP	Altera vigência: 30/06/2013	Ex officio: 05/11/12
0503539 892,010 MTUR	(0308367-40/2009	MCIDADES	PM PIATÂ	Prorroga Vigência para:	Termo Aditivo
Post	- 1					
05811/2012 05811/2012 05811/2012 05811/2012 05811/2012 05811/2012 05811/2013 05811/2012 05811/2013 058	l.	220 #2#0 00 /2010	1 mm in	ni caramo ar		
GABRES-63-2010 MCIDADES PM SENTO SÉ Protroga Vigência para: GERTIO Adritivo G511/2012 G5	(0305359-89/2010	MTUR	PM SENTO SE		
0511/2013	L				05/11/2013	05/11/2012
0511/2013	(0308328-63/2010	MCIDADES	PM SENTO SÉ	Prorroga Vigência para:	Termo Aditivo
Description Description	1	3300320 03/2010	WEID/IDES	THI BEITTO BE		
Description Description	- -			,		
Description Post Remains Post	(0312009-87/2010	MTUR	PM SENTO SE	Prorroga Vigência para:	Termo Aditivo
Description Post Content Post					05/11/2013	05/11/2012
0198832-20/2006 MDA	(255261 42/2009	MCIDADES	DM DEMANSO		
D198832-202006 MDA	,	3233201-42/2008	MCIDADES	FW KEWANSO		
0186471-172005 MDA	<u> </u>					
Dis6471-17/2005 MDA	(0198832-20/2006	MDA	PM CRUZ DAS ALMAS	Prorroga Vigência para:	Termo Aditivo
COPERATIVA DE TRA-BALHOS MULTIPLOS DE Porroga Vigência para: Ex-oficio					05/05/2013	05/11/2012
COPERATIVA DE TRA-BALHOS MULTIPLOS DE Porroga Vigência para: Ex-oficio	-	1196471 17/2005	MDA	DM CDITZ DAS ALMAS	Prorroga Vigância para:	Tormo Aditivo
D288111-18/2009 MDA COOPERATIVA DE TRA- BALHOS MULTIPLOS DE D3/11/2013 D3	,	3180471-17/2003	MDA	FWI CRUZ DAS ALMAS		
BALHOS MULTIPLOS DE PAULO AFONSO PAULO AFONSO POTOTOGA VIgência para: Termo Aditivo OSO5/2013 OS05/2014 OS05/2	L				27/12/2012	05/11/2012
BALHOS MULTIPLOS DE PAULO AFONSO PAULO AFONSO POTOTOGA VIgência para: Termo Aditivo OSO5/2013 OS05/2014 OS05/2	(0288111-18/2009	MDA	COOPERATIVA DE TRA-	Prorroga Vigência para:	Ex-oficio
AGUA O A CONTRATA CONTRATO CONTRATANTE CONTRATADO CONTRATA CONTRATO CONTRATANTE CONTRATADO	- 1					
MOSCOS-2-23/2009 MTUR PM ÁGUA FRIA Prorroga Vigência para: Termo Aditivo S0505/013 S05112012 S0505/013 S05112012 S0505/013 S05112012 S0505/013 S05112012 S0505/013 S05112012 S0505/013 S05112012 S0505/013 S05112012 S0505/013 S05112012 S0505/013 S05112012 S0505/013 S05112012 S0505/013 S05112012 S0505/013 S05112012 S0505/013 S05112012 S0505/013 S05112012 S0505/013 S05112012 S0505/013 S0505/013 S05112012 S0505/013 S0505/013 S0505/012 S0505/013 S0505					03/11/2013	
05.03.2013 05.11/2012	- -					
		0302632-23/2009	MTUR	PM AGUA FRIA	Prorroga Vigência para:	Termo Aditivo
PM ÁGUA FRIA Prorroga Vigência para: STUDIO	- 1				05/05/2013	05/11/2012
	- /	200064 00/2000	MCIDADEC	DM ÁCHA EDIA		
December Portoga Vigência para: OSJ02013 OSJ11/2012	- 1	7500904-00/2009	MCIDADES	rivi AGUA FKIA	riolioga vigencia para:	
05.017.012 05.017.012 05.017.012 05.017.012 05.017.012 05.017.014 05.017.013 05.017.014 05.017.014 05.017.014 05.017.014 05.017.014 05.017.014 05.017.014 05.017.014 05.017.014 05.017.014 05.017.014 05.017.014 05.017.014 05.017.014 05.017.014 05.017.014 05.017.014 05.014.014 05.						05/11/2012
05.017.012 05.017.012 05.017.012 05.017.012 05.017.012 05.017.014 05.017.013 05.017.014 05.017.014 05.017.014 05.017.014 05.017.014 05.017.014 05.017.014 05.017.014 05.017.014 05.017.014 05.017.014 05.017.014 05.017.014 05.017.014 05.017.014 05.017.014 05.017.014 05.014.014 05.	6	0281847-51/2008	ME	PM ITATIM	Prorroga Vigência para:	Termo Aditivo
Di76651-83/2016	18					
CONTRATO	- 1			m		
CONTRATADO OBJETO INSTRUMENTO OB13222-91-09 McDADES Turvo/PR Prorroga Vigência: 31/12/13 Taditivo: 05/11/12 O35862-96/11 MAPA Pindala-0/R Altera Contrap: RS 17.450.00 Taditivo: 05/11/12 O35862-96/10 MAPA Pindala-0/R Altera Contrap: RS 17.450.00 Taditivo: 05/11/12 O27986-34/08 MCidades Formosa do Rio Preto/BA Prorroga vigência: 05/11/13 Taditivo: 05/11/12 O27986-34/08 MCidades Formosa do Rio Preto/BA Prorroga vigência: 05/11/13 Taditivo: 01/11/12 O226551-12/08 ME Formosa do Rio Preto/BA Prorroga vigência: 05/11/13 Taditivo: 01/11/12 O22662-64/07 MCidades Formosa do Rio Preto/BA Prorroga vigência: 05/11/13 Taditivo: 01/11/12 O22662-40/07 MCidades Formosa do Rio Preto/BA Prorroga vigência: 05/11/13 Taditivo: 01/11/12 O22665-14/00 ME Muquém de São Francis-co/BA Prorroga vigência: 04/05/13 Taditivo: 01/11/12 O22665-13/07 MCidades Muquém de São Francis-co/BA Prorroga vigência: 05/11/13 Taditivo: 01/11/12 O226683-13/07 MCidades Muquém de São Francis-co/BA Prorroga vigência: 05/11/13 Taditivo: 01/11/12 O348668-23/10 MAPA Muquém de São Francis-co/BA Prorroga vigência: 05/11/13 Taditivo: 01/11/12 O348668-23/10 MAPA Baianopolis/BA Prorroga vigência: 05/11/13 Taditivo: 01/11/12 O3563374-66/08 ME Wanderlev/BA Prorroga vigência: 05/11/13 Taditivo: 01/11/12 O3563374-66/08 ME Wanderlev/BA Prorroga vigência: 05/11/13 Taditivo: 01/11/12 O3563374-66/08 ME Wanderlev/BA Prorroga vigência: 05/11/13 Taditivo: 01/11/12 O3563374-66/08 ME Wanderlev/BA Prorroga vigência: 05/11/13 Taditivo: 01/11/12 O3563374-66/10 MCIDADES PM JUAZEIRO Prorroga vigência: 05/11/13 Taditivo: 05/11/20/12 O376285-63/08 ME PM O1ho D/água das Flores/AL Prorroga vigência: 05/11/13 Taditivo: 05/11/20/12 O376285-63/08 ME PM O1ho D/água das Flores/AL Prorroga vigência: 05/11/13 Taditivo: 05/11/12 O376285-69/10 MCIDADES PM Inbuia/SC Altera CP: R\$ 96.095,53	(0176651-83/2008	MDS	PM ALAGOINHAS		Ex-oficio
CONTRATADO OBJETO INSTRUMENTO OB13222-91-09 McDADES Turvo/PR Prorroga Vigência: 31/12/13 Taditivo: 05/11/12 O35862-96/11 MAPA Pindala-0/R Altera Contrap: RS 17.450.00 Taditivo: 05/11/12 O35862-96/10 MAPA Pindala-0/R Altera Contrap: RS 17.450.00 Taditivo: 05/11/12 O27986-34/08 MCidades Formosa do Rio Preto/BA Prorroga vigência: 05/11/13 Taditivo: 05/11/12 O27986-34/08 MCidades Formosa do Rio Preto/BA Prorroga vigência: 05/11/13 Taditivo: 01/11/12 O226551-12/08 ME Formosa do Rio Preto/BA Prorroga vigência: 05/11/13 Taditivo: 01/11/12 O22662-64/07 MCidades Formosa do Rio Preto/BA Prorroga vigência: 05/11/13 Taditivo: 01/11/12 O22662-40/07 MCidades Formosa do Rio Preto/BA Prorroga vigência: 05/11/13 Taditivo: 01/11/12 O22665-14/00 ME Muquém de São Francis-co/BA Prorroga vigência: 04/05/13 Taditivo: 01/11/12 O22665-13/07 MCidades Muquém de São Francis-co/BA Prorroga vigência: 05/11/13 Taditivo: 01/11/12 O226683-13/07 MCidades Muquém de São Francis-co/BA Prorroga vigência: 05/11/13 Taditivo: 01/11/12 O348668-23/10 MAPA Muquém de São Francis-co/BA Prorroga vigência: 05/11/13 Taditivo: 01/11/12 O348668-23/10 MAPA Baianopolis/BA Prorroga vigência: 05/11/13 Taditivo: 01/11/12 O3563374-66/08 ME Wanderlev/BA Prorroga vigência: 05/11/13 Taditivo: 01/11/12 O3563374-66/08 ME Wanderlev/BA Prorroga vigência: 05/11/13 Taditivo: 01/11/12 O3563374-66/08 ME Wanderlev/BA Prorroga vigência: 05/11/13 Taditivo: 01/11/12 O3563374-66/08 ME Wanderlev/BA Prorroga vigência: 05/11/13 Taditivo: 01/11/12 O3563374-66/10 MCIDADES PM JUAZEIRO Prorroga vigência: 05/11/13 Taditivo: 05/11/20/12 O376285-63/08 ME PM O1ho D/água das Flores/AL Prorroga vigência: 05/11/13 Taditivo: 05/11/20/12 O376285-63/08 ME PM O1ho D/água das Flores/AL Prorroga vigência: 05/11/13 Taditivo: 05/11/12 O376285-69/10 MCIDADES PM Inbuia/SC Altera CP: R\$ 96.095,53						
	١,	CONTRATO	CONTRATANTE	CONTRATADO		INSTRUMENTO
Diss6622-96/11 MAPA	(0313222-91/09	MCIDADES	Turvo/PR	Prorroga Vigência: 31/12/13	Taditivo: 05/11/12
Diss6622-96/11 MAPA	(0326980-55/10	MDA	Turvo/PR	Prorroga Vigência: 31/12/13	Taditivo: 05/11/12
027986-43708 MCidades Formosa do Rio Preto/BA Prorroga vigência: 05/11/13 TAditivo - 01/11/12 026372-5508 ME Formosa do Rio Preto/BA Prorroga vigência: 05/11/13 TAditivo - 01/11/12 0262561-12/08 ME Formosa do Rio Preto/BA Prorroga vigência: 05/11/13 TAditivo - 01/11/12 0262561-12/08 ME Formosa do Rio Preto/BA Prorroga vigência: 05/11/13 TAditivo - 01/11/12 0224662-40/07 MCidades Formosa do Rio Preto/BA Prorroga vigência: 05/11/13 TAditivo - 01/11/12 0214996-54/06 ME Maquém de São Francis- Prorroga vigência: 05/11/13 TAditivo - 01/11/12 0214996-54/06 ME Maquém de São Francis- Prorroga vigência: 05/11/13 TAditivo - 01/11/12 0224835-69/08 MCidades Muquém de São Francis- Prorroga vigência: 05/11/13 TAditivo - 01/11/12 02348668-23/10 MAPA Muquém de São Francis- Prorroga vigência: 05/11/13 TAditivo - 01/11/12 02348668-23/10 MAPA Maquém de São Francis- Prorroga vigência: 05/11/13 TAditivo - 01/11/12 0263374-66/08 ME Manderley/BA Prorroga vigência: 05/11/13 TAditivo - 01/11/12 0315570-65/2009 MCIDADES PM OLINDINA Prorroga vigência: 05/11/13 TAditivo - 01/11/12 0315570-65/2009 MCIDADES PM OLINDINA Prorroga vigência: 05/11/13 TAditivo - 01/11/12 0315570-65/2009 MCIDADES PM JUAZEIRO Prorroga vigência: 05/11/13 TAditivo - 01/11/12 0315455-59/11 ME PM Olho D'Água das Flores/AL Prorroga vigência: 05/11/13 05/11/2012 05/11/2012 05/11/2012 05/11/2012 05/11/2012 05/11/2014						
			MAPA			
	(0279864-37/08	MCidades	Formosa do Rio Preto/BA	Prorroga vigência: 05/11/13	TAditivo - 01/11/12
Decision	(277596 24/09				
D262561-12/08 ME						
December 2017 December 201	(0268372-55/08	ME	Formosa do Rio Preto/BA	Prorroga vigência: 05/11/13	TAditivo - 01/11/12
December 2017 December 201	(0262561-12/08	ME	Formosa do Pio Preto/RA	Prorroga vigância: 05/11/13	TAditivo - 01/11/12
D214996-54/06 ME						
Co/BA	_(0229662-40//07	MCidades		Prorroga vigencia: 05/11/13	1Aditivo - 01/11/12
Co/BA	(0214996-54/06	ME	Muquém de São Francis-	Prorroga vigência: 04/05/13	TAditivo - 01/11/12
D274835-69/08 MCidades Muquém de São Francisco MA						
CO/BA	,	274925 (0/09	MCLLL		D	TA 1::: 01/11/12
Mayuém de São Francis- OBA Muquém de São Francis- OBA Muquém de São Francis- OBA Mayuém de São Francis- OBA OBA OBA OBA OBA OBA OBA OBA OBA OBA OBA OBA OBA OBA OBA OBA OBA OBA OBA OBA OBA OBA OBA OBA OBA OBA OBA OBA OBA OBA OBA OBA OBA OBA OBA OBA OBA OBA OBA OBA OBA OBA OBA OBA OBA OBA OBA OBA OBA OBA OBA OBA OBA OBA OBA OBA OBA OBA OBA OBA OBA OBA OBA OBA OBA OBA OBA OBA OBA OBA OBA OBA OBA OBA OBA OBA OBA OBA OBA OBA OBA OBA OBA OBA OBA OBA OBA	(02/4835-69/08	MCidades		Prorroga vigencia: 05/11/13	1Aditivo - 01/11/12
Co/BA	L			co/BA		
Co/BA	(0229685-13/07	MCidades	Muquém de São Francis-	Prorroga vigência: 05/11/13	TAditivo - 01/11/12
Mapa						
Co/BA Prorroga vigência: 05/11/13 TAditivo > 01/11/12	- 1	2240550 22/10	MADA		D : A : 04/05/10	br. 11.1 01/11/10
Degraph	(0348668-23/10	MAPA		Prorroga vigencia: 04/05/13	1Aditivo - 01/11/12
Mate	L			co/BA		
Mate	(0297714-95/09	MAPA	Bajanopolis/BA	Prorroga vigência: 05/11/13	TAditivo - 01/11/12
O315570-65/2009 MCIDADES PM OLINDINA Prorroga Vigência para: O5/05/2013						
05/05/2013 05/11/2012						
05/05/2013 05/11/2012	(0315570-65/2009	MCIDADES	PM OLINDINA		
D308117-15/2009 MCIDADES PM JUAZEIRO Prorroga Vigência para: 05/11/2012 Coronel Freitas/SC Prorroga Vigência para: 05/11/2013 Coronel Freitas/SC Prorroga Vigência: 29/11/13 Coronel Freitas/SC Prorroga Vigência: 29/11/13 Coronel Freitas/SC Prorroga Vigência: 29/11/13 Coronel Freitas/SC Prorroga Vigência: 29/11/13 Coronel Freitas/SC Prorroga Vigência: 30/04/14 T.Aditivo 05/11/12 Coronel Freitas/SC Prorroga Vigência: 30/04/14 T.Aditivo 05/11/12 Coronel Freitas/SC Prorroga Vigência: 30/04/14 T.Aditivo 05/11/12 Coronel Freitas/SC Prorroga Vigência: 30/04/14 T.Aditivo 05/11/12 Coronel Freitas/SC Prorroga Vigência: 30/04/14 T.Aditivo 05/11/12 Coronel Freitas/SC Prorroga Vigência: 30/04/14 T.Aditivo 05/11/12 Coronel Freitas/SC Prorroga Vigência: 30/04/14 T.Aditivo 05/11/12 Coronel Freitas/SC Prorroga Vigência: 30/04/14 T.Aditivo 05/11/12 Coronel Freitas/SC Prorroga Vigência: 30/04/14 T.Aditivo 05/11/12 Coronel Freitas/SC Prorroga Vigência: 30/04/14 T.Aditivo 05/11/12 Coronel Freitas/SC Prorroga Vigência: 30/04/14 T.Aditivo 05/11/12 Coronel Freitas/SC Prorroga Vigência: 30/04/14 T.Aditivo 05/11/12 Coronel Freitas/SC Prorroga Vigência: 30/04/14 T.Aditivo 05/11/12 Coronel Freitas/SC Prorroga Vigência: 30/04/14 T.Aditivo 05/11/12 Coronel Freitas/SC Prorroga Vigência: 30/04/14 T.Aditivo 05/11/12 Coronel Freitas/SC Prorroga Vigência: 30/04/14 T.Aditivo 05/11/12 Coronel Freitas/SC Prorroga Vigência: 30/04/14 T.Aditivo 05/11/12 Coronel Freitas/SC Prorroga Vigência: 30/04/14 T.Aditivo 05/11/12 Coronel Freitas/SC Prorroga Vigência: 30/04/14 T.Aditivo 05/11/12 Coronel Freitas/SC Prorroga Vigência: 30/04/14 T.Aditivo 05/11/12 Coronel Freitas/SC Prorroga Vigência: 30/04/14 T.Aditivo 05/11/12 Coronel Freitas/SC Prorroga Vigência: 30/04/14 T.Aditivo 05/11/12 Coronel Freitas/SC Prorroga Vigência: 30/04/14 T.Aditivo 05/11/12 Coronel Freitas/SC Prorroga Vigência: 30/04/	- 1					
05/11/2013 05/11/2012	١.	200117 15/2000	MCIDADEC	DM HIAZEIDO		
December December	10	JSU8117-15/2009	MCIDADES	rivi JUAZEIKU		
res/AL	L				05/11/2013	05/11/2012
res/AL	(0276285-63/08	ME	PM Olho D'Água das Flo-	Prorroga vigência: 29/11/13	ex-officio-06/11/12
Mate	- [`					
MCIDADES PM Imbuia/SC Altera CP: R\$ 96.095,53 TAditivo: 06/11/12	- h	2272455 50 111) (F		A1. CD DA 5 500 10	THE PART OF THE PA
314.917-10/2009 ME	[J3 / 2455-59/11	ME	PM Sarandi/RS		1Aditivo: 29/10/12
314.917-10/2009 ME	(0323434-66/10	MCIDADES	PM Imbuia/SC	Altera CP: R\$ 96.095.53	TAditivo: 06/11/12
BARREIRAS 21.662.92						
December 2017 December 2018 December 201	13	314.917-10/2009	IVIL			1. Adiuvo: 24/10/2012
0352669/10 MCIDADES PM MONGAGUÁ RESCISÃO DO CONTRATO DE REPASSE	L			BAKKEIKAS		
MCIDADES PM MONGAGUÁ RESCISÃO DO CONTRATO DE REPASSE	(0293353-43/09	MTUR	Laranjal Paulista/SP	Prorroga Vigência: 20/06/2013	Ex-Officio: 06/11/2012
REPASSE						
0371782-99/2011 MTUR/CAIXA PM POCONÉ/MT Altera contrapartida: R\$ 483.500.00 Termo aditivo: 06/11/2012	10	JJJ2009/1U	MCIDADES	I M MUNGAGUA		1 KESCISAU-20/09/12
R\$ 483.500.00 06/11/2012	L					
R\$ 483.500.00 06/11/2012	(0371782-99/2011	MTUR/CAIXA	PM POCONÉ/MT	Altera contrapartida:	Termo aditivo:
0330281-72/10 MTURISMO São Miguel Arcanjo/SP Prorroga Vigência: 30/10/2013 T Aditivo: 30/10/2012 0348021-07/10 MCidades Tatui/SP Prorroga Vigência: 31/05/2013 T Aditivo: 31/10/2012 0370866-85/11 MAPA Pereiras/SP Amplia Objeto: Aquisição de Patrulha Mecanizada e Aquisição de Rolo Compactador Vibratório Rebocável por Trator TAditivo: 25/10/12 0333078-63/2010 ME/CAIXA BENEDITO NOVO PRORROGAÇÃO DE VIGÊN-CIA: 27/02/2013 TAditivo: 26/10/2012 203980-44/06 MDA ICAF - Instituto de Cooperação da Agricultura Familiar de SC Prorroga vigência: 31/05/13 T.Aditivo: 30/09/12 305207-49/09 MTUR Coronel Freitas/SC Prorroga vigência: 30/04/14 T.Aditivo: 05/11/12 364094-58/11 MTUR Coronel Freitas/SC Prorroga vigência: 30/04/14 T.Aditivo: 05/11/12 342879-78/10 MCIDADES Coronel Freitas/SC Prorroga vigência: 30/04/14 T.Aditivo: 05/11/12	- 1					
0348021-07/10 MCidades Tatui/SP Prorroga Vigência: 31/05/2013 T Aditivo: 31/10/2012 0370866-85/11 MAPA Pereiras/SP Amplia Objeto: Aquisição de Patrulha Mecanizada e Aquisição de Rolo Compactador Vibratório Rebocável por Trator TAditivo: 25/10/12 0333078-63/2010 ME/CAIXA BENEDITO NOVO PRORROGAÇÃO DE VIGÊN-CIA: 27/02/2013 TAditivo: 26/10/2012 203980-44/06 MDA ICAF - Instituto de Cooperação da Agricultura Familiar de SC Prorroga vigência: 31/05/13 T.Aditivo: 30/09/12 305207-49/09 MTUR Coronel Freitas/SC Prorroga vigência: 30/04/14 T.Aditivo: 05/11/12 364094-58/11 MTUR Coronel Freitas/SC Prorroga vigência: 30/04/14 T.Aditivo: 05/11/12 342879-78/10 MCIDADES Coronel Freitas/SC Prorroga vigência: 30/04/14 T.Aditivo: 05/11/12	1.	220201 72/10	MTHDICMO	Cze Mienel Accesis/CD		
0370866-85/11						
0370866-85/11	10			Tatuí/SP	Prorroga Vigência: 31/05/2013	T Aditivo: 31/10/2012
trulha Mecanizada e Aquisição de Rolo Compactador Vibratório Rebocável por Trator	L,	0348021-07/10	MCidades			
Rolo Compactador Vibratório Rebocável por Trator 0333078-63/2010 ME/CAIXA BENEDITO NOVO PRORROGAÇÃO DE VIGÊN- CIA: 27/02/2013 TAditivo: 26/10/2012 203980-44/06 MDA ICAF - Instituto de Cooperação da Agricultura Familiar de SC Prorroga vigência: 31/05/13 T.Aditivo: 30/09/12 305207-49/09 MTUR Coronel Freitas/SC Prorroga vigência: 30/04/14 T.Aditivo: 05/11/12 305394-17/09 MTUR Coronel Freitas/SC Prorroga vigência: 30/04/14 T.Aditivo: 05/11/12 364094-58/11 MTUR Coronel Freitas/SC Prorroga vigência: 30/04/14 T.Aditivo: 05/11/12 342879-78/10 MCIDADES Coronel Freitas/SC Prorroga vigência: 30/04/14 T.Aditivo: 05/11/12				Pereiras/SP	Amplia Objeto: Amisicão de Da-	
bocável por Trator				Pereiras/SP	Amplia Objeto: Aquisição de Pa-	1Aditiv0-23/10/12
D333078-63/2010 ME/CAIXA BENEDITO NOVO PRORROGAÇÃO DE VIGÊN- TAditivo: 26/10/2012				Pereiras/SP	trulha Mecanizada e Aquisição de	TAURIVO-23/10/12
CIA: 27/02/2013				Pereiras/SP	trulha Mecanizada e Aquisição de Rolo Compactador Vibratório Re-	1Aditiv0-23/10/12
CIA: 27/02/2013				Pereiras/SP	trulha Mecanizada e Aquisição de Rolo Compactador Vibratório Re-	17Aditiv0-23/10/12
203980-44/06	(0370866-85/11	MAPA		trulha Mecanizada e Aquisição de Rolo Compactador Vibratório Re- bocável por Trator	
ração da Agricultura Fami- liar de SC 305207-49/09 MTUR Coronel Freitas/SC Prorroga vigência: 30/04/14 T.Aditivo 05/11/12 305394-17/09 MTUR Coronel Freitas/SC Prorroga vigência: 30/04/14 T.Aditivo 05/11/12 364094-58/11 MTUR Coronel Freitas/SC Prorroga vigência: 30/04/14 T.Aditivo 05/11/12 342879-78/10 MCIDADES Coronel Freitas/SC Prorroga vigência: 30/04/14 T.Aditivo 05/11/12	(0370866-85/11	MAPA		trulha Mecanizada e Aquisição de Rolo Compactador Vibratório Re- bocável por Trator PRORROGAÇÃO DE VIGÊN-	
ração da Agricultura Fami- liar de SC Prorroga vigência: 30/04/14 T.Aditivo 05/11/12 305394-17/09 MTUR Coronel Freitas/SC Prorroga vigência: 30/04/14 T.Aditivo 05/11/12 364094-58/11 MTUR Coronel Freitas/SC Prorroga vigência: 30/04/14 T.Aditivo 05/11/12 342879-78/10 MCIDADES Coronel Freitas/SC Prorroga vigência: 30/04/14 T.Aditivo 05/11/12 342879-78/10 MCIDADES Coronel Freitas/SC Prorroga vigência: 30/04/14 T.Aditivo 05/11/12 T.Aditivo 05/	(0370866-85/11	MAPA ME/CAIXA	BENEDITO NOVO	trulha Mecanizada e Aquisição de Rolo Compactador Vibratório Re- bocável por Trator PRORROGAÇÃO DE VIGÊN- CIA: 27/02/2013	TAditivo: 26/10/2012
liar de SC	(0370866-85/11	MAPA ME/CAIXA	BENEDITO NOVO ICAF - Instituto de Coope-	trulha Mecanizada e Aquisição de Rolo Compactador Vibratório Re- bocável por Trator PRORROGAÇÃO DE VIGÊN- CIA: 27/02/2013	TAditivo: 26/10/2012
305207-49/09 MTUR Coronel Freitas/SC Prorroga vigência: 30/04/14 T.Aditivo 05/11/12 305394-17/09 MTUR Coronel Freitas/SC Prorroga vigência: 30/04/14 T.Aditivo 05/11/12 364094-58/11 MTUR Coronel Freitas/SC Prorroga vigência: 30/04/14 T.Aditivo 05/11/12 342879-78/10 MCIDADES Coronel Freitas/SC Prorroga vigência: 30/04/14 T.Aditivo 05/11/12	(0370866-85/11	MAPA ME/CAIXA	BENEDITO NOVO ICAF - Instituto de Coope-	trulha Mecanizada e Aquisição de Rolo Compactador Vibratório Re- bocável por Trator PRORROGAÇÃO DE VIGÊN- CIA: 27/02/2013	TAditivo: 26/10/2012
305394-17/09 MTUR Coronel Freitas/SC Prorroga vigência: 30/04/14 T.Aditivo 05/11/12 364094-58/11 MTUR Coronel Freitas/SC Prorroga vigência: 30/04/14 T.Aditivo 05/11/12 342879-78/10 MCIDADES Coronel Freitas/SC Prorroga vigência: 30/04/14 T.Aditivo 05/11/12	(0370866-85/11	MAPA ME/CAIXA	BENEDITO NOVO ICAF - Instituto de Cooperação da Agricultura Fami-	trulha Mecanizada e Aquisição de Rolo Compactador Vibratório Re- bocável por Trator PRORROGAÇÃO DE VIGÊN- CIA: 27/02/2013	TAditivo: 26/10/2012
364094-58/11 MTUR Coronel Freitas/SC Prorroga vigência: 30/04/14 T.Aditivo 05/11/12 342879-78/10 MCIDADES Coronel Freitas/SC Prorroga vigência: 30/04/14 T.Aditivo 05/11/12	(0370866-85/11 0333078-63/2010 203980-44/06	MAPA ME/CAIXA MDA	BENEDITO NOVO ICAF - Instituto de Cooperação da Agricultura Familiar de SC	trulha Mecanizada e Aquisição de Rolo Compactador Vibratório Re- bocável por Trator PRORROGAÇÃO DE VIGÊN- CIA: 27/02/2013 Prorroga vigência: 31/05/13	TAditivo: 26/10/2012 T.Aditivo 30/09/12
364094-58/11 MTUR Coronel Freitas/SC Prorroga vigência: 30/04/14 T.Aditivo 05/11/12 342879-78/10 MCIDADES Coronel Freitas/SC Prorroga vigência: 30/04/14 T.Aditivo 05/11/12	(03370866-85/11 0333078-63/2010 203980-44/06 305207-49/09	MAPA ME/CAIXA MDA MTUR	BENEDITO NOVO ICAF - Instituto de Cooperação da Agricultura Familiar de SC Coronel Freitas/SC	trulha Mecanizada e Aquisição de Rolo Compactador Vibratório Re- bocável por Trator PRORROGAÇÃO DE VIGÊN- CIA: 27/02/2013 Prorroga vigência: 31/05/13	TAditivo: 26/10/2012 T.Aditivo 30/09/12 T.Aditivo 05/11/12
342879-78/10 MCIDADES Coronel Freitas/SC Prorroga vigência: 30/04/14 T.Aditivo 05/11/12	(03370866-85/11 0333078-63/2010 203980-44/06 305207-49/09	MAPA ME/CAIXA MDA MTUR	BENEDITO NOVO ICAF - Instituto de Cooperação da Agricultura Familiar de SC Coronel Freitas/SC	trulha Mecanizada e Aquisição de Rolo Compactador Vibratório Re- bocável por Trator PRORROGAÇÃO DE VIGÊN- CIA: 27/02/2013 Prorroga vigência: 31/05/13	TAditivo: 26/10/2012 T.Aditivo 30/09/12 T.Aditivo 05/11/12
	(0370866-85/11 0333078-63/2010 203980-44/06 305207-49/09 305394-17/09	MAPA ME/CAIXA MDA MTUR MTUR	BENEDITO NOVO ICAF - Instituto de Cooperação da Agricultura Familiar de SC Coronel Freitas/SC Coronel Freitas/SC	trulha Mecanizada e Aquisição de Rolo Compactador Vibratório Rebocável por Trator PRORROGAÇÃO DE VIGÊN-CIA: 27/02/2013 Prorroga vigência: 31/05/13 Prorroga vigência: 30/04/14 Prorroga vigência: 30/04/14	TAditivo: 26/10/2012 T.Aditivo 30/09/12 T.Aditivo 05/11/12 T.Aditivo 05/11/12
	(0370866-85/11 0333078-63/2010 203980-44/06 305207-49/09 305394-17/09 364094-58/11	MAPA ME/CAIXA MDA MTUR MTUR MTUR MTUR	BENEDITO NOVO ICAF - Instituto de Coope- ração da Agricultura Fami- liar de SC Coronel Freitas/SC Coronel Freitas/SC Coronel Freitas/SC	trulha Mecanizada e Aquisição de Rolo Compactador Vibratório Rebocável por Trator PRORROGAÇÃO DE VIGÊN-CIA: 27/02/2013 Prorroga vigência: 31/05/13 Prorroga vigência: 30/04/14 Prorroga vigência: 30/04/14 Prorroga vigência: 30/04/14	TAditivo: 26/10/2012 T.Aditivo 30/09/12 T.Aditivo 05/11/12 T.Aditivo 05/11/12 T.Aditivo 05/11/12
TATELLO INDA Coronel Freitac/SC Drorroga vigância: 20/04/14 TATELLO 05/11/12	(0370866-85/11 0333078-63/2010 203980-44/06 305207-49/09 305394-17/09 364094-58/11	MAPA ME/CAIXA MDA MTUR MTUR MTUR MTUR	BENEDITO NOVO ICAF - Instituto de Coope- ração da Agricultura Fami- liar de SC Coronel Freitas/SC Coronel Freitas/SC Coronel Freitas/SC	trulha Mecanizada e Aquisição de Rolo Compactador Vibratório Rebocável por Trator PRORROGAÇÃO DE VIGÊN-CIA: 27/02/2013 Prorroga vigência: 31/05/13 Prorroga vigência: 30/04/14 Prorroga vigência: 30/04/14 Prorroga vigência: 30/04/14	TAditivo: 26/10/2012 T.Aditivo 30/09/12 T.Aditivo 05/11/12 T.Aditivo 05/11/12 T.Aditivo 05/11/12
371421-29/11 MDA Coronel Freitas/SC Prorroga vigência: 30/04/14 T.Aditivo 05/11/12		0370866-85/11 0333078-63/2010 0203980-44/06 305207-49/09 305394-17/09 364094-58/11 342879-78/10	MAPA ME/CAIXA MDA MTUR MTUR MTUR MTUR MCIDADES	BENEDITO NOVO ICAF - Instituto de Cooperação da Agricultura Familiar de SC Coronel Freitas/SC Coronel Freitas/SC Coronel Freitas/SC Coronel Freitas/SC	trulha Mecanizada e Aquisição de Rolo Compactador Vibratório Rebocável por Trator PRORROGAÇÃO DE VIGÊN-CIA: 27/02/2013 Prorroga vigência: 31/05/13 Prorroga vigência: 30/04/14 Prorroga vigência: 30/04/14 Prorroga vigência: 30/04/14 Prorroga vigência: 30/04/14 Prorroga vigência: 30/04/14	TAditivo: 26/10/2012 T.Aditivo 30/09/12 T.Aditivo 05/11/12 T.Aditivo 05/11/12 T.Aditivo 05/11/12 T.Aditivo 05/11/12



369729-94/11	ME	Abelardo Luz/SC	Altera contrap: R\$ 20.984,70	T.Aditivo 05/11/12
373078-09/11	MAPA	Lindóia do Sul/SC	Altera vigência: 07/11/12	T.Aditivo 05/11/12
0312199-88/2009	MTUR	JANDAIA DO SUL/PR	Altera contrapartida: R\$ 57.416,62	T. Aditivo: 05/11/2012
0299766-61/2009	MCIDADES	JUSSARA/PR	Altera contrapartida: R\$ 8.770,45	T. Aditivo: 05/11/2012
0335322-75/2010	MAPA	IPORÃ/PR	Altera contrapartida: R\$ 4.040,01	T. Aditivo: 06/11/2012
0322687-09/2010	MDA	CRUZEIRO DO SUL/PR	Altera contrapartida: R\$ 2.104,00	T. Aditivo: 06/11/2012
0335115-65/2010	MCIDADES	CIDADE GAÚCHA/PR	Altera contrapartida: R\$ 14.521,77	T. Aditivo: 06/11/2012
0328198-19/2010	MCIDADES	TAPIRA/PR	Altera contrapartida: R\$ 4.048,00	T. Aditivo: 06/11/2012
0328199-23/2010	MCIDADES	TAPIRA/PR	Altera contrapartida: R\$ 3.000,00	T. Aditivo: 06/11/2012
0301900-58/2009	MCIDADES	SÃO JORGE DO PATRO- CÍNIO/PR	Altera contrapartida: R\$ 3.072,46	T. Aditivo: 06/11/2012
0323941-09/2010	MCIDADES	PEROBAL/PR	Altera contrapartida: R\$ 7.943,67	T. Aditivo: 05/11/2012
0348.367-87/2010	FNAS	Volta Redonda/RJ	Prorroga vigência: 29/04/2013	T. Aditivo: 29/10/2012
763647/2011	MAPA	CARMO/RJ	Altera Contrapartida p/: R\$ 49.108,19	T. Aditivo 06/11/2012
309449-45/09	MS	PM QUEIROZ/SP	Prorroga Vigência: 05/06/2013	T.Aditivo: 30/10/12

312543-53/09	MTUR	PM SALMOURAO/SP	Prorroga Vigência: 05/06/2013	T.Aditivo: 30/10/12
259264-55/08	MTUR	SANTO ANASTACIO/SP	Prorroga Vigência: 05/06/2013	T.Aditivo: 30/10/12
0265958-70/2008	MCIDADES	MANDAGUARI/PR	Altera contrapartida: R\$ 35.539,12	T. Aditivo: 06/11/2012
0218.609-59/07	MCIDADES	São Paulo/SP	Prorroga vigência: 28/02/14	T.Aditivo-06/11/12
0218.611-91/07	MCIDADES	São Paulo/SP	Prorroga vigência: 31/07/14	T.Aditivo-06/11/12
0218.612-04/07	MCIDADES	São Paulo/SP	Prorroga vigência: 28/02/14	T.Aditivo-06/11/12
0218.613-18/07	MCIDADES	São Paulo/SP	Prorroga vigência: 28/02/14	T.Aditivo-06/11/12
0218.844-05/07	MCIDADES	São Paulo/SP	Prorroga vigência: 30/06/16	T.Aditivo-06/11/12
0335987-12/2010	MCIDA/CAIXA	TIMBÓ	Prorrogação de vigência: 28/04/2013	T. Aditivo: 29/10/2012
0323433-52/2010	MCIDA/CAIXA	TIMBÓ	Prorrogação de vigência: 28/04/2013	T. Aditivo: 29/10/2012
0348433-87/2010	ME	PM Heliópolis/BA	Altera CP: R\$ 26.596,73	TAditivo: 08/10/2012
0313606-34/09	MTur	Itanhaém/SP	Prorroga vigência: 31/12/13	T Aditivo-06/11/12
0312490-22/09	MTur	Itanhaém/SP	Prorroga vigência: 12/12/13	T Aditivo-06/11/12
0243780-63/07	MCidades	Itanhaém/SP	Prorroga vigência: 07/12/13	T Aditivo-06/11/12
0233562-18/07	MCIDADES	Porto Real/RJ	Prorroga vigência: 31/07/13	TAditivo-26/10/12

GERÊNCIA DE DESENVOLVIMENTO URBANO DE BRASÍLIA

RETIFICAÇÃO

No Contrato de Repasse nº 285.758-70/2009, Contratante CAIXA/MDA, Contratado Associação Nacional do Cooperativismo de Crédito da Economia Familiar e Solidária, DOU de 31/10//2012, seção 3, página 111, onde se lê: "285.758-13/2009",leia-se: "285.758-70/2009".

GERÊNCIA DE DESENVOLVIMENTO URBANO E GOVERNO DE JUÍZ DE FORA

EXTRATO DE RESCISÃO

Rescisão do Contrato de Repasse, Contrato de Transferência nº 0231.921-18/2007 Contratante CAIXA/MTUR, Contratado Município de Vicosa/MG, data 31/10 /2012.

GERÊNCIA DE DESENVOLVIMENTO URBANO E GOVERNO DE RIBEIRÃO PRETO

EXTRATOS DE CONVÊNIOS

Extratos de convênios para ressarcimento de recursos celebrado entre a Caixa Econômica Federal, CNPJ 00.360.305/0001-04 e o Município de Jaboticabal estado de São Paulo; CNPJ 50.387.844/0001-05:

Nr do Contrato: 0296.857-08/2010; no âmbito do Programa Minha Casa Minha Vida- FAR, para realização das atividades constantes do Projeto de Trabalho, no empreendimento - CONDOMÍNIO RESI-DENCIAL AROEIRA, localizado a Rua Djalma Aleixo, 296 no município de Jaboticabal/ SP, no valor de R\$ 53.828,72, com vigência de 18/10/2012 a 18/06/2012, firmado em 18/10/2012 assinado por Isaac Samuel dos Reis (Superintendente- Caixa) e José Carlos Hori (Prefeito Municipal).

Nr do Contrato : 0296.858-12/2010; no âmbito do Programa Minha Casa Minha Vida- FAR, para realização das atividades constantes do Projeto de Trabalho, no empreendimento - CONDOMÍNIO RESIDENCIAL JEQUITIBÁ, localizado a Rua Djalma Aleixo, 276 no município de Jaboticabal/ SP, no valor de R\$ 53.828,72, com vigência de 18/10/2012 a 18/06/2012, firmado em 18/10/2012 assinado por Isaac Samuel dos Reis (Superintendente- Caixa) e José Carlos Hori (Prefeito Municipal).

Nr do Contrato : 0296.860-55/2010; no âmbito do Programa Minha Casa Minha Vída- FAR, para realização das atividades constantes do Projeto de Trabalho, no empreendimento - CONDOMÍNIO RESIDENCIAL PAINEIRAS , localizado a Rua Djalma Aleixo, 336 no município de Jaboticabal/ SP, no valor de R\$ 53.828,72, com vigência de 18/10/2012 a 18/06/2012, firmado em 18/10/2012 assinado por Isaac Samuel dos Reis (Superintendente- Caixa) e José Carlos Hori (Prefeito Municipal).

Nr do Contrato : 0301.151-96/2010; no âmbito do Programa Minha Casa Minha Vida- FAR, para realização das atividades constantes do Projeto de Trabalho, no empreendimento - CONDOMÍNIO RESI-DENCIAL IPÊS , localizado a Rua Djalma Aleixo, 236 no município de Jaboticabal/ SP, no valor de R\$ 21.420,34, com vigência de 18/10/2012 a 18/06/2012, firmado em 18/10/2012 assinado por Isaac Samuel dos Reis (Superintendente- Caixa) e José Carlos Hori (Prefeito Municipal).

GERÊNCIA DE DESENVOLVIMENTO URBANO E GOVERNO DE SANTA MARIA

RETIFICAÇÃO

No Contrato de Repasse nº 0277625-93/08 Contratante CAIXA/MTur, Contratado Município de Encruzilhada do Sul/RS, DOU de 07/05/2012, seção 3, página 76, onde se lê: Prorroga Vigência: 07/11/12, leia-se: Prorroga Vigência: 30/11/12.

GERÊNCIA DE DESENVOLVIMENTO URBANO DE PASSO FUNDO

RETIFICAÇÃO

No CTR nº 0301.613-73, CONTRATANTE: MCIDA-DES/CAIXA. CONTRATADO: Município de Ibiaçá/RS, DOU de 06/08/12, seção III, página 66, onde se lê: Prorrogação de vigência: 30/09/11; leia-se: Prorrogação de vigência: 30/09/12.

GERÊNCIA DE DESENVOLVIMENTO URBANO EM PIRACICABA

EXTRATOS DE CONTRATOS

Extrato(s) de Contrato(s) de Repasse celebrado(s) entre a União Federal, por meio dos Gestores abaixo identificados, representada pela Caixa Econômica Federal, CNPI 00.360.305/0001-04 e o(s) seguinte(s) contratado(s): MTUR/Itapira; CNPJ 45.281.144/0001-00; CTR 038862327/2012/MTUR/CAIXA; Objeto: Adequacao do Museu Historico e Pedagogico Comendador Virgolino de Oliveira Programa: TURISMO; Valor: R\$ 270.835,00; Dos recursos: R\$ 243.750,00, correrão à conta da União no exercício de 2012, UG 540007, Gestão 0001, Programa de Trabalho 23695207610V00035, NE 2012NE800243 de 05/07/2012, e R\$ 27.085,00 de contrapartida. Vigência - 30/11/2014 Data e Assinaturas: 06/11/2012 Carlos Henrique Almeida Custódio e ANTONIO HÉLIO NICOLAI.

ME/Conchal; CNPJ 45.331.188/0001-99; CTR 038844890/2012/ME/CAIXA; Objeto: Implantacao e Modernizacao de Infraestrutura para o Esporte Recreativo e de Lazer. Programa: Esporte e Grandes Eventos Esportivos; Valor: R\$ 335.000,00; Dos recursos: R\$ 325.000,00, correrão à conta da União no exercício de 2012, UG 180006, Gestão 0001, Programa de Trabalho 27812203554500001, NE 2012NE800493 de 06/07/2012, e R\$ 10.000,00 de contrapartida. Vigência - 30/11/2014 Data e Assinaturas: 05/11/2012 Carlos Henrique Almeida Custódio e ORLANDO CALEFI JUNIOR.

GERÊNCIA DE DESENVOLVIMENTO URBANO DE SALVADOR

EXTRATO DE COMPROMISSO

Termo de Compromisso nº 0394.941-94/2012/MCidades/CAIXA, firmado pelo ESTADO DA BAHIA; CNPJ 13.937.032/0001-60; junto à União Federal, por intermédio do Ministério das Cidades, representada pela Caixa Econômica Federal, CNPJ 00.360.305/0001-04, Ente interveniente SEDUR, CNPJ 05.457.349/0001-70; Interveniente Executor EMBASA, CNPJ 13.504.675/0001-10, Objeto: Construcao de Barragem de Acumulacao localizada no Rio Catolé Grande no Municipio de Barra do Choça com a finalidade de complementar o abastecimento de água das cidades de Vitória da Conquista, Belo Campo e Tremedal e diversas localidades que serão atendidas pelo SIAA de Vit. da Conquista; Programa: Saneamento Basico; Valor: R\$ 141.030.000,04; Dos recursos: R\$ 141.030.000,04, correrão à conta da União. Dos recursos: R\$ 1.394.797.00, correrão à conta da União no exercício de 2012, Programa de Trabalho 17512206810SC0001, 2012 NE 1450 de 14/09/2012 e R\$ 139.635.203,04 nos exercícios subseqüentes. Vigência 31/03/2017- Data e Assinaturas: 31/10/2012 Luiz Antonio de Souza e Jaques Wagner.

GERÊNCIA DE DESENVOLVIMENTO URBANO E RURAL DE PORTO VELHO

EXTRATOS DE CONTRATO

Extrato(s) de Contrato(s) de Repasse celebrado(s) entre a União Federal, por meio dos Gestores abaixo identificados, representada pela Caixa Econômica Federal, CNPJ 00.360.305/0001-04 e o(s) seguinte(s) contratado(s): MTUR/Cerejeiras; CNPJ 04.914.925/0001-07; CTR 038719745/2012/MTUR/CAIXA; Objeto: Construcao do Parque Ecologico Municipal. Programa: TURISMO; Valor: R\$ 1.718.750,00; Dos recursos: R\$ 1.650.000,00, correrão à conta da União no exercício de 2012, UG 540007, Gestão 0001, Programa de Trabalho 23695207610V00001, NE 2012NE800175 de 22/06/2012, e R\$ 68.750,00 de contrapartida. Vigência 30/08/2014- Data e Assinaturas: 05/11/2012 Marcio Augusto de Lima Mourão e Kleber Calisto de Souza

GERÊNCIA DE DESENVOLVIMENTO URBANO E RURAL EM MACEIÓ - AL

EXTRATOS DE CONTRATO

Extrato de Contrato de Repasse celebrado entre a União Federal, por meio dos Gestores abaixo identificados, representada pela Caixa Econômica Federal, CNPJ 00.360.305/0001-04 e o seguinte contratado: ME/Delmiro Gouveia; CNPJ 12.224.895/0001-27; CTR 038857872/2012/ME/CAIXA; Objeto: CONSTRUÇÃO DE DUAS QUADRAS DE ESPORTE NAS COMUNIDADES DE SÃO JOSÉ E SÃO SEBASTIÃO NA ZONA RURAL DA CIDADE DE DELMIRO GOUVEIA Programa: Esporte e Grandes Eventos Esportivos; Valor: R\$ 605.271,18; Dos recursos: R\$ 585.000,00, correrão à conta da União no exercício de 2012, UG 180006, Gestão 0001, Programa de Trabalho 27812203554500364, NE 2012NE800301 de 06/07/2012, e R\$ 20.271,18 de contrapartida. Vigência 25/10/2015 - Data 25/10/2012 e Assinaturas: Herbert Buenos Aires de Carvalho e Luiz Carlos Costa.

GERÊNCIA DE DESENVOLVIMENTO URBANO E RURAL EM NATAL

EXTRATO DE CONTRATO

Extrato(s) de Contrato(s) de Repasse celebrado(s) entre a União Federal, por meio dos Gestores abaixo indicados, representada pela Caixa Econômica Federal, CNPJ 00.360.305/0001-04 e o(s) seguinte(s) contratado(s): MTUR/MUNICÍPIO DE SÃO MIGUEL DO GOSTOSO/RN; CNPJ 01.612.396/0001-90; CTR 0388866-61/2012/MTUR/CAIXA; Objeto: OBRA DE URBANIZAÇÃO DA AVENIDA DOS ARRECIFES III ETAPA, NO MUNICÍOIO DE SÃO MIGUEL DO GOSTOSO/RN; Programa: PROGRAMA DE FINALIDADE TURÍSTICA; Valor: R\$ 300.000,00; Dos recursos: R\$ 292.500,00 correrão à conta da União no exercício de 2012, UG 540007, Gestão 0001, Programa de Trabalho 23695207610V0 0024, 2012NE800272, de 06/07/2012; e R\$ 7.500,00 de contrapartida. Vigência 25/04/2014 - Data e Assinaturas: 25/10/2012, ROBERTO SÉRGIO RIBEIRO LINHARES e MIGUEL RODRIGUES TEIXEIRA

AVISOS DE CANCELAMENTOS

CTR n°. 0246857-58/07. CONTRATANTE: MAPA/CAIXA. CONTRATADO: PM de Mossoró/RN. DOU n°. 189 de 28/09/2012, seção III, página 114. Cancelamos a publicação relativa ao contrato acima, quanto à prorrogação da vigência.

acima, quanto à prorrogação da vigência.

CTR nº. 0267102-65/08. CONTRATANTE: MTURIS-MO/CAIXA. CONTRATADO: PM de Luís Gomes/RN. DOU nº. 189 de 28/09/2012, seção III, página 114. Cancelamos a publicação relativa ao contrato acima, quanto à prorrogação da vigência.

CTR nº. 0241556-04/07. CONTRATANTE: MTURIS-

CTR nº. 0241556-04/07. CONTRATANTE: MTURIS-MO/CAIXA. CONTRATADO: PM de Equador/RN. DOU nº. 189 de 28/09/2012, seção III, página 114. Cancelamos a publicação relativa ao contrato acima, quanto à prorrogação da vigência.

MARCUS VINICIUS FERNANDES NEVES Gerente de Filial

GERÊNCIA DE DESENVOLVIMENTO URBANO E RURAL PORTO ALEGRE

EXTRATO DE CONTRATO

Extrato de Contrato de Repasse celebrado entre a União Federal, por meio do MS, representado pela Caixa Econômica Federal, CNPJ 00.360.305/0001-04 e o seguinte contratado: IRMANDADE SANTA CASA MISERICORDIA DE PORTO ALEGRE; CNPJ 92815000000168; CTR 039084213/MS/2012; Objeto Reforma de Unidade Assistencial integrante da Irmandade da Santa Casa de Misericordia de Porto Alegre; Programa ASSIST ESPECIAL; Valor R\$ 8.333.329,00; Dos recursos: R\$ 8.333.329,00, correrão à conta da União, UG 250107 Gestão 00001, Programa de Trabalho 10302201585350001, NE 2012NE800137 de 18/07/2012,e R\$ 0,00 de contrapartida. Vigência 30/12/13 - Data e assinaturas: 24/10/12 RUBEN DANILO DE ALBUQUERQUE PICKRODT e CARLOS ALBERTO FUHRMEISTER. e JORGE LIMA HETZEL.



GERÊNCIA DE DESENVOLVIMENTO URBANO E RURAL DE PRESIDENTE PRUDENTE

EXTRATO DE CONVÊNIO

Objeto: Convênio para execução do Projeto de Trabalho Social, no âmbito do Programa Minha Casa Minha Vida, Empreendimento RE-SIDENCIAL PORTAL DA PÉROLA II - 3ª ETAPA, no Município de Birigui/SP - Convenente: Prefeitura Municipal de Birigui/SP - CNPJ/MF 46.151.718/0001-50 - Valor: R\$ 102.690,00, recursos provenientes do FAR - Fundo de Arrendamento Residencial. Data e Assinaturas: 24/10/2012 - Célia Marisa Molinari de Mattos e Wilson Carlos Rodrigues Borini.

AVISO DE ANULAÇÃO

Torna sem efeito a publicação referente a Termo Aditivo de Alteração de Contrapartida do Contrato de repasse nº 0329878-64/10, Contratante M.TURISMO/CAIXA, Contratado Município de Tupã/SP publicada no DOU nº 44, de 05/03/2012, seção 3, pág. 72.

ISABEL CRISTINA REZENDE PEREIRA Gerente de Filial

GERÊNCIA DE DESENVOLVIMENTO URBANO E RURAL DE TERESINA

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO

A União Federal, por intermédio da Caixa Econômica Federal, notifica e comunica ao Sr. GOETHE ROMMEL MARTINS COELHO, Ex-Prefeito do Município de URUÇUÍ/PI, que se encontra em local incerto e não sabido, que nos termos dos subitens 3.2 "e" da cláusula Terceira, 11 e 11.2.1 da cláusula Décima Primeira do Contrato de Repasse nº.0036680-19 celebrado entre a UNIÃO FEDERAL e ENTIDADE URUÇUÍ, intermediado pela CAIXA ECONÔMICA FEDERAL, firmado em 25/06/1996 no valor de R\$ 324.000,00 (trezentos e vinte e quatro mil reais), para que, no prazo máximo de 30 (trinta) dias a contar do recebimento desta, apresente as Prestações de Contas Parciais da 1ª e 2ª Parcelas, uma vez que essas parcelas foram liberadas na sua gestão. Caso seja mantida a irregularidade no prazo concedido, será instaurada Tomada de Contas Especial - TCE, cujo processo será encaminhado ao Órgão de Controle Interno competente para análise, certificação das contas e posterior envio ao Tribunal de Contas da União - TCU, para julgamento, conforme estabelecido na Instrução Normativa nº. 035, de 23/08/2000 e Instrução Normativa STN nº. 01, de 15/01/1997, podendo ser providenciada a inclusão do nome do Ex-Prefeito. no Cadastro Informativo de créditos não quitados do Setor Público Federal (CADIN), caso seja esse o entendimento do TCU após trânsito em julgado do processo.

Em 16 de outubro de 2012.

PAULO CÉSAR ROGÉRIO COSENTINO,

Gerente de Filial de Desenvolvimento Urbano e Rural

Em exercício

EMANUEL DO BONFIM VELOSO FILHO Superintendente Regional da Superintendência Regional do Piauí

GERÊNCIA DE FILIAL DE ALIENAÇÃO DE BENS MÓVEIS E IMÓVEIS EM BELO HORIZONTE

EXTRATOS DE CONTRATOS

IMÓVEL: RUA N, N. 222, BAIRRO MARIA CÂNDIDA; na cidade de MONTES CLAROS; UF: MG; ADQUIRENTE: CARMITA DA PENHA BARROS SOUZA; VALOR: 25.200,00; FORMA DE VENDA: Venda Direta; DATA DE CONTRATAÇÃO: 07/03/2012; N. AGÊNCIA: IPATINGA, MG; N. BEM

IMÓVEL: RUA LOURIVAL SOARES GOUVÊA, N. 570, Apto 201; na cidade de BELO HORIZONTE; UF: MG; ADQUIRENTE: MARCELINO PEIXOTO DE MELO; VALOR: 48.023,90; FORMA DE VENDA: Concorrência Pública; DATA DE CONTRATAÇÃO: 11/03/2009; N. AGÊNCIA: BARRO PRETO, MG; N. BEM;

IMÓVEL: RUA SÃO BENTO, N. 70, BAIRRO COTIA; na cidade de TRES CORACOES; UF: MG; ADQUIRENTE: GERALDO MAGELA DE REZENDE ALVES; VALOR: 22.000,00; FORMA DE VENDA: Venda Direta; DATA DE CONTRATAÇÃO: 04/09/2012; N. AGÊNCIA: TRES CORACOES, MG; N. BEM;

IMÓVEL: RUA A (ATUAL RUA ARAÇUAÍ), N. 316, Apto 104, BL. II; na cidade de CONTAGEM; UF: MG; ADQUIRENTE: DANIELA KELLE CORREA; VALOR: 37.000,00; FORMA DE VENDA: Venda Direta; DATA DE CONTRATAÇÃO: 21/09/2012; N. AGÊNCIA: VILA RICA, MG; N. BEM;

IMÓVEL: RUA ALMIRANTE TAMANDARÉ, N. 434, BAIRRO JK; na cidade de MANGA; UF: MG; ADQUIRENTE: CÍCERO DE SÁ LUCIANO; VALOR: 16.800,00; FORMA DE VENDA: Venda Direta; DATA DE CONTRATAÇÃO: 18/05/2012; N. AGÊNCIA: JANUARIA, MG: N. BEM:

IMÓVEL: ALAMEDA LILÁS, N. 298; na cidade de UBERABA; UF: MG; ADQUIRENTE: ANTÔNIO JOSÉ OLIVEIRA MAIA; VALOR: 126.000,00; FORMA DE VENDA: Venda Direta; DATA DE CONTRATAÇÃO: 09/10/2012; N. AGÊNCIA: UBERABA, MG; N. BFM.

IMÓVEL: AV. VICENTE PAULO MAGALHÃES, N. 136; na cidade de UBERLANDIA; UF: MG; ADQUIRENTE: MARIA APARECIDA DE SOUZA; VALOR: 38.000,00; FORMA DE VENDA: Venda Direta; DATA DE CONTRATAÇÃO: 24/09/2012; N. AGÊNCIA: TRIANGULO, MG; N. BEM;

IMÓVEL: RUA ALAOR FERREIRA DA FONSECA, N. 280, BAIRRO JD AMÉRICA (ATUAL № 278); na cidade de ALFENAS; UF: MG; ADQUIRENTE: DILSON SILVA MOREIRA; VALOR: 107.310,00; FORMA DE VENDA: Concorrência Pública; DATA DE CONTRATAÇÃO: 29/10/2012; N. AGÊNCIA: ALFENAS, MG; N. REM:

IMÓVEL: RUA ABADIA CALIL DERZE, N. 319; na cidade de ITUIUTABA; UF: MG; ADQUIRENTE: MANOEL CAETANO FONSECA NETO; VALOR: 55.200,00; FORMA DE VENDA: Venda Direta; DATA DE CONTRATAÇÃO: 14/09/2012; N. AGÊNCIA: ITUIUTABA, MG; N. BEM;

IMÓVEL: RUA OITO, N. 115, CS. 02; na cidade de SANTA LUZIA; UF: MG; ADQUIRENTE: RAFAEL BARBOSA DA SILVA TIMOTEO; VALOR: 99.000,00; FORMA DE VENDA: Venda Direta; DATA DE CONTRATAÇÃO: 21/09/2012; N. AGÊNCIA: SECULO, MG; N. BEM;

IMÓVEL: RUA SETE, N. S/N, (MARIA ROSALINA LOUREN-ÇO,1016) BOA VISTA; na cidade de VARJAO DE MINAS; UF: MG; ADQUIRENTE: FABIANA FIRMO ARAUJO; VALOR: 26.660,00; FORMA DE VENDA: Venda Direta; DATA DE CON-TRATAÇÃO: 14/09/2012; N. AGÊNCIA: PATOS DE MINAS, MG; N. BEM;

IMÓVEL: RUA WILSON MENDES, N. 35, Apto 01, BL. B-6; na cidade de BELO HORIZONTE; UF: MG; ADQUIRENTE: BRENO ESTEVAM ALMEIDA MARTINS; VALOR: 144.000,00; FORMA DE VENDA: Venda Direta; DATA DE CONTRATAÇÃO: 18/07/2012; N. AGÊNCIA: SHOPPING CIDADE, MG; N. BEM;

IMÓVEL: RUA FRANCINO VIEIRA DE BARROS, N. 80; na cidade de UBERLANDIA; UF: MG; ADQUIRENTE: MARCOS EDUARDO OLIVEIRA; VALOR: 44.000,00; FORMA DE VENDA: Venda Direta; DATA DE CONTRATAÇÃO: 24/09/2012; N. AGÊNCIA: UBERLANDIA, MG; N. BEM;

IMÓVEL: RUA BELFORT ROXO, N. 265, Apto 104, BL. B14; na cidade de BELO HORIZONTE; UF: MG; ADQUIRENTE: LUCIA-NO HENRIQUE DE FREITAS MEND; VALOR: 126.000,00; FOR-MA DE VENDA: Venda Direta; DATA DE CONTRATAÇÃO: 18/09/2012; N. AGÊNCIA: VALE VERDE, MG; N. BEM;

IMÓVEL: RUA DOS AGRÔNOMOS, N. 22, Apto 302, BL. 12; na cidade de BELO HORIZONTE; UF: MG; ADQUIRENTE: RODNEY ZANANDREIZ DE MATTOS; VALOR: 153.000,00; FORMA DE VENDA: Venda Direta; DATA DE CONTRATAÇÃO: 20/06/2012; N. AGÊNCIA: 21 DE ABRIL, MG; N. BEM;

IMÓVEL: RUA DOS TUCANOS, N. 499; na cidade de UBER-LANDIA; UF: MG; ADQUIRENTE: ROSELI AMELIA SALOME; VALOR: 80.080,00; FORMA DE VENDA: Venda Direta; DATA DE CONTRATAÇÃO: 04/09/2012; N. AGÊNCIA: MARTINS, MG; N. BEM.

IMÓVEL: RUA NOVE, N. 108, Apto 302, (ATUAL R.FRANCISCO MAGALHAES GOMES); na cidade de BELO HORIZONTE; UF: MG; ADQUIRENTE: ALEXANDRE DE SOUZA COSTA; VALOR: 171.900,00; FORMA DE VENDA: Venda Direta; DATA DE CONTRATAÇÃO: 28/08/2012; N. AGÊNCIA: VILA RICA, MG; N. BEM:

IMÓVEL: RUA SÃO MIGUEL, N. 1230, Apto 101, BL.14; na cidade de BELO HORIZONTE; UF: MG; ADQUIRENTE: MARIA DE ALMEIDA CAMPOS; VALOR: 127.600,00; FORMA DE VENDA: Venda Direta; DATA DE CONTRATAÇÃO: 13/09/2012; N. AGÊNCIA: CARMO-SION, MG; N. BEM;

IMÓVEL: RUA DOS EXPEDICIONÁRIOS, N. 230, Apto 402, BL. A-3; na cidade de BELO HORIZONTE; UF: MG; ADQUIRENTE: OZANAN RODRIGUES PROCÓPIO; VALOR: 121.100,00; FORMA DE VENDA: Venda Direta; DATA DE CONTRATAÇÃO: 17/08/2012; N. AGÊNCIA: CARMO-SION, MG; N. BEM;

IMÓVEL: RUA MAJOR WALTER MESQUITA, N. 157, CS. 03 BL. 01; na cidade de BELO HORIZONTE; UF: MG; ADQUIRENTE: MANOEL ROBERTO DA SILVA; VALOR: 53.000,00; FORMA DE VENDA: Venda Direta; DATA DE CONTRATAÇÃO: 18/09/2012; N. AGÊNCIA: VILA RICA, MG; N. BEM;

IMÓVEL: RUA BATISTA CARNEIRO, N. 136, Apto 302, BL. 07 (ATUAL B.SALGADO FILHO); na cidade de BELO HORIZONTE; UF: MG; ADQUIRENTE: GIOVANNE APARECIDO ESTEVES DE LI; VALOR: 117.000,00; FORMA DE VENDA: Venda Direta; DATA DE CONTRATAÇÃO: 29/10/2012; N. AGÊNCIA: VILA RICA, MG· N BEM·

IMÓVEL: TRAVESSA WILLIAM ZAMITH LEITE JUNIOR, N. 22, Apto A, TÉRREO - BAIRRO LACERDINHA; na cidade de CARANGOLA; UF: MG; ADQUIRENTE: ARILDO TAVARES DE MELO; VALOR: 16.501,00; FORMA DE VENDA: Concorrência Pública; DATA DE CONTRATAÇÃO: 27/09/2012; N. AGÊNCIA: CARANGOLA, MG; N. BEM;

IMÓVEL: RUA DUZENTOS E OITO, N. 316, BAIRRO DONA MAROCA; na cidade de IBIA; UF: MG; ADQUIRENTE: MARIA VANE FERREIRA FARIA; VALOR: 36.000,00; FORMA DE VENDA: Venda Direta; DATA DE CONTRATAÇÃO: 10/08/2012; N. AGÊNCIA: IBIA, MG; N. BEM.

AVISO DE VENDA LEILÃO Nº 1007/2012 1º Leilão

A CAIXA ECONÔMICA FEDERAL - CEF, por meio da Gerência de Filial Alienar Bens Móveis e Imóveis - GILIE/BH, torna público aos interessados que venderá, pela maior oferta, respeitado o preço mínimo de venda, constante do anexo II, deste Edital, no estado físico e de ocupação em que se encontra(m), imóvel (is) recebido (s) em garantia, nos contratos inadimplentes de Alienação Fiduciária, discriminados no Anexo II do Edital.

discriminados no Anexo II do Edital.

O Edital de Leilão Público - Condições Básicas, do qual é parte integrante o presente Aviso de Venda, estará à disposição dos interessados, no período de 08/11/2012 até 23/11/2012 em horário bancário, nas Agências da CAIXA situadas em Araxá. Belo Horizonte, Carmo do Paranaíba, Contagem, Coronel Fabriciano, Pirauba, Timóteo, Três Pontas, Uberaba, Uberlândia e nas demais agências da CAIXA em Minas Gerais, na Gerência de Filial Alienar Bens Móveis e Imóveis - GILIE/BH na Av. Brasil, 342, Santa Efigênia, em Belo Horizonte/MG, no horário bancário, e no escritório do Leiloeiro Dílson Marcos Moreira JUCEMG 267, Av. Raja Gabaglia, 4697 - Belo Horizonte/MG Telefones. (31)3116-0099 / 9982-3468, em horário comercial, de 8:00 às 17:00 horas.

Os interessados que desejarem contar com financiamento, ou utilizar recursos do FGTS, deverão dirigir-se às Agências da CAIXA, em tempo hábil para inteirar-se das condições gerais e habilitar-se ao crédito, se for o caso, antes do prazo estipulado para realização do pregão.

O Leilão realizar-se-á no dia 23/11/2012, às 12:00 horas, na Av. Brasil, 342, Santa Efigênia, em Belo Horizonte/MG, na presença dos interessados ou seus procuradores que comparecerem no ato...

MAURÍCIO RODRIGUES DA SILVA Gerente de Filial

GERÊNCIA DE FILIAL DE ALIENAÇÃO DE BENS MÓVEIS E IMÓVEIS EM CUIABÁ - MT

EXTRATOS DE CONTRATOS

Extrato(s) de Contrato(s) de Repasse celebrado(s) entre a União Federal, por meio dos Gestores abaixo identificados, representada pela Caixa Econômica Federal, CNPJ 00.360.305/0001-04 e o(s) seguinte(s) contratado(s): MS/SECRETARIA DE SAUDE DE MATO GROSSO; CNPJ 03.507.415/0002-25; CTR 0389550-74/2012/MS/CAIXA; Objeto: PROJETO PARA AMPLIACAO COM ADEQUACAO DO CENTRO DE REABILITACAO INTEGRAL DOM AQUINO CORREA Programa: ASSIST ESPECIAL; Valor: R\$ 1.580.000,00; Dos recursos: R\$ 1.500.000,00, correrão à conta da União no exercício de 2012, UG 250107, Gestão 00001, Programa de Trabalho 10302201585350001, NE 2012NE800046 de 06/07/2012, e R\$ 80.000,00 de contrapartida. Vigência - Data e Assinaturas: Carlos Roberto Pereira e Vander Fernandes.

MS/SECRETARIA DE SAUDE DE MATO GROSSO; CNPJ 03.507.415/0002-25; CTR 0389541-51/2012/MS/CAIXA; Objeto: PROJETO PARA AMPLIACAO DA UNIDADE DESCENTRALIZADA DE SINOP PARA ESTRUTURACAO DA REDE DE CUIDADOS A PESSOA COM DEFICIENCIA Programa: ASSIST ESPECIAL; Valor: R\$ 1.060.000,00; Dos recursos: R\$ 1.000.000,00; correrão à conta da União no exercício de 2012, UG 250107, Gestão 00001, Programa de Trabalho 10302201585350001, NE 2012NE800068 de 06/07/2012, e R\$ 60.000,00 de contrapartida. Vigência - Data e Assinaturas: Carlos Roberto Pereira e Vander Fernandes.

GERÊNCIA DE FILIAL DE ALIENAÇÃO DE BENS MÓVEIS E IMÓVEIS EM MÁCEIÓ

EXTRATOS DE CONTRATOS

Objeto: Alienação do imóvel Rua 03, N. 158, Lote 20 Quadra 02, Conjunto Residencial Vale do Sol, Soledade, Aracaju/SE; Adquirente: João Evangelista dos Santos Ferro; Valor: R\$ 66.810,00; Data da contratação: 18/ 10/ 2012; Número do contrato: 08.1045.0000968-9.

Objeto: Alienação do imóvel Rua Itabyra Arques de Barros, nº 48, Loteamento Aruana, Mosqueiro, Aracaju/SE; Adquirente: Jenilton Gomes da Silva; Valor: R\$ 270.000,00; Data da contratação: 15/ 10/ 2012; Número do contrato: 01.5555.0150592-4.

Objeto: Alienação do imóvel Rua Monsenhor Juarez Santos Prata, N. 339, Centro, Lagarto/SE; Adquirente: Uedson Fraga Alves; Valor: R\$ 63.086,00; Data da contratação: 27/09/ 2012; Número do contrato: 08.5555.0240160-8.



Objeto: Alienação do imóvel Rua Dr. Jorge Ricardo Rocha, N. 1556, Apto 302, Edifício Dinamarca, Parque Residencial Beira Mar II, Aeroporto, Aracaju/SE; Adquirente: Edismas Rezende de Santana; Valor: R\$ 66.010,00; Data da contratação: 26/ 10/ 2012; Número do contrato: 8.5555.1418724-0.

Objeto: Alienação do imóvel Rua D, N. 141, Lote 14 Quadra 03, Conjunto Residencial Portal do Sul, Aeroporto, Aracaju/SE; Adquirente: Elisdete Santos; Valor: R\$ 116.500,00; Data da contratação: 01/10/2012: Número do contrato: 08.1500.0000923-3.

Objeto: Alienação do imóvel Avenida Frei Damião de Bozzano, N. 310, Casa 03 - Bloco 28, Cidade Universitária, Maceió/AL; Adquirente: Julio Cesar de Souza Almeida; Valor: R\$ 43.200,00; Data da contratação: 10/10/2012; Número do contrato: 08.2391.9900558-5.

Objeto: Alienação do imóvel Res Graciliano Ramos - Av E, N. 191, Qd/N-05 Lt/35, Tabuleiro do Martins, Maceió/AL; Adquirente: Mauro Antonio de Lima; Valor: R\$ 55.000,00; Data da contratação: 28/08/ 2012; Número do contrato: 08.2392.0002958-6.

Objeto: Alienação do imóvel Avenida Desembargador Zefferino Lavenere Machado, N. 403, unidade residencial 001 - bloco B, Ipioca, Maceió/AL; Adquirente: JOAQUIM FRANCISCO DE OLIVEIRA; Valor: R\$ 189.450,00; Data da contratação: 17/09/2012; Número do contrato: 01.2047.2047108-8.

Objeto: Alienação do imóvel Rua 63, Conjunto Residencial Graciliano Ramos, n. 190, lote 04 Q-L6, Tabuleiro do Martins, Maceió/AL; Adquirente: Simone Santana da Silva; Valor: R\$ 33.600,00; Data da contratação: 09/10/2012; Número do contrato: 08.2391.0006515-7.

GERÊNCIA DE FILIAL DE ALIENAÇÃO DE BENS MÓVEIS E IMÓVEIS EM SALVADOR

EXTRATOS DE CONTRATOS

Objeto: Alienação do imóvel: Conj Hab Pq Santa Rita Bl 30, Apto 102, Rua da Gaia St I - LAURO DE FREITAS/BA; Adquirente: Maria do Carmo de Castro Silva; Valor: R\$ 33.801,00; Data da contratação: 28/09/2012; Número do contrato: 8.0991.0804221-1.

Objeto:Alienação do imóvel: Conj Hab Raquel Figueiredo R Paulo César Lima Qd D Lt 03, N. 34 - FEIRA DE SANTANA/BA; Adquirente: ALEX OLIVEIRA DE ALMEIDA; Valor: R\$ 21.850,00; Data da contratação: 11/10/2012; Número do contrato: 1.0068.0021768-8.

Objeto: Alienação do imóvel: Conj Hab Raquel Figueiredo R Florianopolis, N. 425 - FEIRA DE SANTANA/BA; Adquirente: LAIS AIALA DO CARMO SILVA GUIMAR; Valor: R\$ 21.850,00; Data da contratação: 11/10/2012; Número do contrato: 1.0068.0021717-3.

Objeto: Alienação do imóvel: Conj Hab Francisco Pinto R Antônio José Laranjeira Qd H, N. 27 - FEIRA DE SANTANA/BA; Adquirente: JONAS DE OLIVEIRA SANTOS; Valor: R\$ 24.564,00; Data da contratação: 04/10/2012; Número do contrato: 1.0068.0021176-0.

Objeto:Alienação do imóvel: Conj Hab Oyama Figueiredo Dr Jorge Bastos Leal Qd E Lt 34, N. 349 - FEIRA DE SANTANA/BA; Adquirente: Vitor Conceição dos Santos; Valor: R\$ 21.850,00; Data da contratação: 01/10/2012; Número do contrato: 1.0068.0021821-8.

Objeto:Alienação do îmóvel: Conj Hab Feira IX R F, N. 20, 3ª Etapa - FEIRA DE SANTANA/BA; Adquirente: Justiniana Rodrigues Monteiro; Valor: R\$ 7.527,00; Data da contratação: 11/09/2012; Número do contrato: 8.0068.0000634-0.

Objeto: Alienação do imóvel: Conj Hab Feira IX R E, N. 70, 3ª Etapa - FEIRA DE SANTANA/BA; Adquirente: antonio higino pereira; Valor: R\$ 11.592,00; Data da contratação: 16/10/2012; Número do contrato: 8.0068.0001301-0.

Objeto:Alienação do imóvel: Conj Hab Feira IX R D, N. 27, 2ª Etapa - FEIRA DE SANTANA/BA; Adquirente: antonio higino pereira; Valor: R\$ 13.104,00; Data da contratação: 09/10/2012; Número do contrato: 8.0068.0000588-3.

Objeto:Alienação do imóvel: Conj Hab Feira IX Cam 19, N. 23, Av Tomé de Souza 2ª Etapa - FEIRA DE SANTANA/BA; Adquirente: LINDOIA LINS RIBEIRO; Valor: R\$ 7.527,00; Data da contratação: 22/10/2012; Número do contrato: 8.0068.0000670-7.

Objeto:Alienação do imóvel: Pq Resid Pirajá Bl 14, Apto 104, 1ª Etapa - SALVADOR/BA; Adquirente: Creusa Evangelista da Costa; Valor: R\$ 19.600,00; Data da contratação: 23/10/2012; Número do contrato: 1.0991.0107789-5.

Objeto: Alienação do imóvel: Rua Antônio Carlos Coelho Qd U Lt 03, N. 469, (Antiga Rua Galiléia) - FEIRA DE SANTANA/BA; Adquirente: Eleyda Maria de Souza Barreto; Valor: R\$ 79.200,00; Data da contratação: 31/08/2012; Número do contrato: 1.0068.0021682-7.

Objeto:Alienação do imóvel: Cond Portal de Pirajá R Nova de Pirajá Cam 17 Lt 11 Qd 05 casa 78, N. 500 - SALVADOR/BA; Adquirente: Jaqueline Santos Rodrigues; Valor: R\$ 34.242,59; Data da contratação: 09/10/2012; Número do contrato: 8.1053.0000103-8.

Objeto:Alienação do imóvel: Cond Resid Vila Verde R Raul Leite(Atual Genesio Sales) Ed Salgueiro, N. 189, Apto 203 - SAL-VADOR/BA; Adquirente: José Araujo Avelino; Valor: R\$ 132.300,00; Data da contratação: 19/10/2012; Número do contrato: 3.0991.0305433-8.

Objeto: Alienação do imóvel: Ed Vila Clarissa Rua Numa Pompilio Bittencourt, N. 235, Apto 1203, Jardim Brasilia - SALVADOR/BA; Adquirente: MARIA DO SOCORRO MASCARENHAS SAL; Valor: R\$ 196.100,00; Data da contratação: 16/10/2012; Número do contrato: 2.1647.0200627-2.

Objeto:Alienação do imóvel: Cond Arvoredo Rua A - Bloc C-01 -, N. 156, Apto 102 - SALVADOR/BA; Adquirente: Lavio Cardoso dos Santos; Valor: R\$ 82.800,00; Data da contratação: 18/07/2012; Número do contrato: 3.0672.0000785-5.

Objeto: Alienação do imóvel: Ed Antares Rua José Pedreira, N. 137, Apto 1203, Acesso pela Ladeira da Cruz da Redenção - SALVA-DOR/BA; Adquirente: SIMONE PIMENTA DELL ANTONIO; Valor: R\$ 133.228,00; Data da contratação: 13/09/2012; Número do contrato: 9.9770.0002432-0.

Objeto:Alienação do imóvel: Rua 12 de Outubro, N. 30, Atual N. 518 - IBOTIRAMA/BA; Adquirente: JURANDIR DANIEL DE LIMA; Valor: R\$ 24.000,00; Data da contratação: 15/10/2012; Número do contrato: 8.0783.0000085-5.

Objeto:Alienação do imóvel: Conj Pq Nova Esperança Ed Libra Bl 10, Apto 202 - ILHEUS/BA; Adquirente: Tarcisio Nascimento Vasconcelos; Valor: R\$ 43.000,00; Data da contratação: 24/08/2012; Número do contrato: 3.0069.0000162-9.

Objeto:Alienação do imóvel: Cond Vale das Flores Ed Margarida, Apto 103, Av Mário Leal Ferreira - SALVADOR/BA; Adquirente: Fabricio Almeida Maciel; Valor: R\$ 120.110,00; Data da contratação: 02/10/2012; Número do contrato: 1.1517.0050688-4.

Objeto: Alienação do imóvel: Cond Costa do Sol Rua B3-2 Ed Praia Rasa, N. 79, Apto 1101, Atual Rua Emílio Odebrecht - SALVA-DOR/BA; Adquirente: Aysi Arruda Santos Sampaio; Valor: R\$ 254.560,00; Data da contratação: 19/09/2012; Número do contrato: 2.1647.0200370-4.

Objeto:Alienação do imóvel: Cond João Durval Rua Thomaz Gonzaga Ed Rio Cachoeira, N. 107, Apto 1201, Atual Rua João Durval - SALVADOR/BA; Adquirente: Natanael Silva Andrade; Valor: R\$ 110.580,00; Data da contratação: 17/10/2012; Número do contrato: 9 9770 0009020-9

Objeto:Alienação do imóvel: Cond Arvoredo Est do Campo Seco R A Bl D-35 Ed Tulipa, Apto 204 - SALVADOR/BA; Adquirente: Ivan Jorge de Carvalho; Valor: R\$ 72.900,00; Data da contratação: 14/09/2012; Número do contrato: 3.0672.0001015-5.

Objeto: Alienação do imóvel: Lot José Alves Teixeira Rua Leovegildo Fontoura Qd B, N. 06 - ITIRUCU/BA; Adquirente: Silvia La Macchia de Medeiros; Valor: R\$ 17.920,00; Data da contratação: 17/07/2012; Número do contrato: 8.2085.0000024-9.

Objeto:Alienação do imóvel: Lot Nova Itabuna Rua B Qd 02, N. 256, (Atual N. 272) - ITABUNA/BA; Adquirente: Aide Silva Santos; Valor: R\$ 22.400,00; Data da contratação: 24/10/2012; Número do contrato: 8.0070.0000216-0.

Objeto:Alienação do imóvel: Cond Jd Europa Ed França Bl A, N. 34, Apto 004, R Thomaz Gonzaga - SALVADOR/BA; Adquirente: Vitor Clessio Rodrigues de Carva; Valor: R\$ 101.501,00; Data da contratação: 05/09/2012; Número do contrato: 1.0991.0106566-8.

Objeto: Alienação do imóvel: Cond Pq Nova Esperança Ed Phoenix Bl 13 R Morada do Bosque, Apto 303, Av Gov Roberto Santos Zona do Fundão - ILHEUS/BA; Adquirente: Mauricio Martins Gervásio; Valor: R\$ 35.500,00; Data da contratação: 26/10/2012; Número do contrato: 3.0069,0000022-3.

Objeto:Alienação do imóvel: R Ramos de Queiroz, N. 17 - ITA-JUIPE/BA; Adquirente: Antonio Carlos Souza Reis; Valor: R\$ 11.475,00; Data da contratação: 27/08/2012; Número do contrato: 8 0070 0000614-0

Objeto:Alienação do imóvel: Lot. Pq Boa Vista R. 29 Qd. 43 - Lote 11, N. 23 - ITABUNA/BA; Adquirente: Franklin Honorato de Jesus; Valor: R\$ 31.000,00; Data da contratação: 24/10/2012; Número do contrato: 1.0070.0020942-5.

Objeto: Alienação do imóvel: Cond Ilhéus Qd C R B(Acesso pela R Maria Luiza Lavigne), N. 12, Lot. Palmares - ILHEUS/BA; Adquirente: Abdias Xavier Prates; Valor: R\$ 17.000,00; Data da contratação: 29/05/2012: Número do contrato: 8.0069.0000154-5.

Objeto:Alienação do imóvel: Conj Hab Pq Santa Rita Rua da Gaia - Caminho 13 - Setor I, N. 03 - LAURO DE FREITAS/BA; Adquirente: Denize Neves de Aguiar; Valor: R\$ 22.849,20; Data da contratação: 27/07/2012; Número do contrato: 8.0991.0803909-1.

Objeto:Alienação do imóvel: Cond Nova Cidade II Bl 28, N. 223, Apto 304 - SALVADOR/BA; Adquirente: Jorge Alexandre Martins Alves; Valor: R\$ 67.816,00; Data da contratação: 28/09/2012; Número do contrato: 8.0061.0000598-5.

Objeto:Alienação do imóvel: Pq Resid Ilha de São João B1 18-A, Apto 002 - SIMOES FILHO/BA; Adquirente: VIVIANE CALDAS CORREIA SENNA; Valor: R\$ 11.500,00; Data da contratação: 08/10/2012; Número do contrato: 9.9800.0012608-4.

Objeto: Alienação do imóvel: Conj Resid Terras do Bosque POU-PANÇA SIVEP, N. 74, R 3 Qd D Lt 7 - FEIRA DE SANTANA/BA; Adquirente: Elizete Souza Abreu; Valor: R\$ 7.534,61; Data da contratação: 11/10/2012; Número do contrato: 8.0068.0001445-9.

Objeto: Alienação do imóvel: R B Lt 03, N. 153, Lot Bastos - AN-GUERA/BA; Adquirente: Reijane Oliveira Lima; Valor: R\$ 15.261,95; Data da contratação: 17/09/2012; Número do contrato: 8 1611 0000188-4

Objeto:Alienação do imóvel: Conj Hab Feira VII Cam 31 Qd 35, N. 03 - FEIRA DE SANTANA/BA; Adquirente: Hebert da Silva Santana; Valor: R\$ 14.000,00; Data da contratação: 30/08/2012; Número do contrato: 8.0068.0002220-6.

Objeto: Alienação do imóvel: Cond Jd das Acácias Av Jorge Amado Ed Orquidea, Apto 302 - SALVADOR/BA; Adquirente: Isabel Aquino e Silva; Valor: R\$ 72.800,00; Data da contratação: 15/08/2012; Número do contrato: 3.0991.0306774-0.

Objeto: Alienação do imóvel: Cond Mirante do Candeal R Texeira de Barros Ed Bela Vista, Apto 606 - SALVADOR/BA; Adquirente: Maria Lucia Santos Passos; Valor: R\$ 73.000,00; Data da contratação: 10/09/2012; Número do contrato: 8.0991.0805672-7.

Objeto:Alienação do imóvel: Cond Resid Vila Verde R Lalita Costa Ed Paineira, N. 252, Apto 104, R Raul Leite - SALVADOR/BA; Adquirente: Debora Mucugê dos Santos; Valor: R\$ 53.000,00; Data da contratação: 20/01/2012; Número do contrato: 3.0991.0303908-8.

Objeto:Alienação do imóvel: Cond Resid Vila do Imbui Av Luis V Filho R Prof[®] Jairo Simões Ed Itajubá, Apto 203 - SALVADOR/BA; Adquirente: Raul Mota Simões Ferreira; Valor: R\$ 49.200,00; Data da contratação: 20/07/2012; Número do contrato: 3.0991.0304876-1.

RESULTADOS DE JULGAMENTOS CONCORRÊNCIA Nº 17/2012

A CAIXA ECONÔMICA FEDERAL torna público que o mapa de classificação do resultado final do julgamento das propostas da Concorrência Pública 017/2012-BA foi retificado e disponibilizado aos interessados, em 06/11/2012, nos mesmos locais onde foi divulgado o Edital.

CONCORRÊNCIA Nº 18/2012

A CAIXA ECONÔMICA FEDERAL torna público que o mapa de classificação do resultado final do julgamento das propostas da Concorrência Pública 018/2012-BA foi retificado e disponibilizado aos interessados, em 06/11/2012, nos mesmos locais onde foi divulgado o Edital.

A COMISSÃO

GERÊNCIA DE FILIAL DE ALIENAÇÃO DE BENS MÓVEIS E IMÓVEIS EM SÃO LUÍS

AVISO DE ALTERAÇÃO 2º LEILÃO Nº 18/2012 - SFI

A CAIXA ECONÔMICA FEDERAL-CEF, por meio da Gerência de Filial Alienar Bens Móvies e Imóveis - GILIE/SL, torna público aos interessados, alteração na data de realização do 2º Leilão Público SFI 0018/2012, para o dia 22/11/2012, às 10:00h , no auditório do HOTEL FLAT-NUMBER ONE, sito à Av Holandeses, Quadra 29, Loe 04, Ponta d'Areia São Luís/MA. Mantendo-se inalteradas as demais datas e condições.

MERCIO CALAZANS GONÇALVES CARDOSO
Gerente

GERÊNCIA DE FILIAL DE ALIENAÇÃO DE BENS MÓVEIS E IMÓVEIS EM SÃO PAULO

EXTRATOS DE CONTRATOS

OBJETO: Alienação do imóvel situado: R ALTO BELO, N. 1199, Apto 314, BLOCO D EDIF CENTAURUS; cidade de: SAO PAULO; UF: SP; adquirente: TEREZA ALBA BRIGATTO ALMEIDA; valor: R\$ 105.600,00; forma de venda: Concorrência Pública; data de contratação: 01/10/2012; n. agência: 1618; n. do bem: 01.0262.4132941-7.

OBJETO: Alienação do imóvel situado: RUA ORLANDO DA COSTA, N. 91, LT 9B QD D3; cidade de: POA; UF: SP; adquirente: ISRAEL MENDES DA SILVA; valor: R\$ 23.360,00; forma de venda:

Venda Direta; data de contratação: 01/10/2012; n. agência: 0908; n. do bem: 01.0908.4128055-0.

ISSN 1677-7069

OBJETO: Alienação do imóvel situado: RUA NITEROI, N. 19, Apto 43, COND MULTIP. DR EDUARDO CUNHA ABREU; cidade de: CARAPICUIBA; UF: SP; adquirente: RITA DE CASSIA CAVALCANTE SOARES; valor: R\$ 71.780,00; forma de venda: Venda Direta; data de contratação: 03/10/2012; n. agência: 0637; n. do bem: 08.4040.0000990-8.

OBJETO: Alienação do imóvel situado: MIRO VETORAZZO, N. 1197, Apto 41, BLOCO 03; cidade de: SAO BERNARDO DO CAMPO; UF: SP; adquirente: VANDERLEI JOSE MOSQUETTO; valor: R\$ 117.000,00; forma de venda: Venda Direta; data de contratação: 03/10/2012; n. agência: 3393; n. do bem: 01.0344.4006267-5.

OBJETO: Alienação do imóvel situado: AV NOSSA SENHORA DO SABARA, N. 4350, Apto 123, BL 10 (ANT Nº 5230); cidade de: SAO PAULO; UF: SP; adquirente: JOSE DOMINGOS DE ROMA; valor: R\$ 145.599,00; forma de venda: Concorrência Pública; data de contratação: 08/10/2012; n. agência: 0612; n. do bem: 08.1816.0000465-8.

OBJETO: Alienação do imóvel situado: AV LORETO, N. 321, Apto 31, BL 51 ED TARUMÃ; cidade de: SANTO ANDRE; UF: SP; adquirente: ALEXANDRE MONTEIRO DO PRADO; valor: R\$ 110.000,00; forma de venda: Venda Direta; data de contratação: 08/10/2012; n. agência: 4092; n. do bem: 08.2075.0903761-9.

OBJETO: Alienação do imóvel situado: RUA ANTONIO PINHEIRO NOBRE, N. 95; cidade de: MOGI DAS CRUZES; UF: SP; adquirente: ANA PAULA APARECIDA DO NASCIMENT; valor: R\$ 71.880,00; forma de venda: Concorrência Pública; data de contratação: 09/10/2012; n. agência: 0350; n. do bem: 08.1187.0888355-1

OBJETO: Alienação do imóvel situado: RUA DESEMBARGADOR LAURO DE SOUZA ALVES, N. 76; cidade de: SAO PAULO; UF: SP; adquirente: LUIZ CLEBER DE AZEVEDO SILVA; valor: R\$ 174.000,00; forma de venda: 1º Leilão SFI; data de contratação: 09/10/2012; n. agência: 3059; n. do bem: 07.0256.0012400-6.

OBJETO: Alienação do imóvel situado: RUA ANTONIO GARCIA DA CUNHA, N. 543; cidade de: SAO PAULO; UF: SP; adquirente: SERGIO RICARDO PINHAL NOGUEIRA; valor: R\$ 124.013,00; forma de venda: Concorrência Pública; data de contratação: 09/10/2012; n. agência: 4076; n. do bem: 08.1573.0021066-7.

OBJETO: Alienação do imóvel situado: AV LOURACI DELLA NI-NA TAVARES, N. 399, Apto 25, BLOCO I; cidade de: MOGI DAS CRUZES; UF: SP; adquirente: CECÍLIA TANAKA; valor: R\$ 130.092,00; forma de venda: Concorrência Pública; data de contratação: 10/10/2012; n. agência: 3210; n. do bem: 08.4075.0000183-5

OBJETO: Alienação do imóvel situado: RUA JOAO AMADO COUTINHO, N. 500, Apto 33-A, COND TABAJARAS II; cidade de: SAO PAULO; UF: SP; adquirente: MAIRA JURISSON BUSSO SIL-VA; valor: R\$ 87.000,00; forma de venda: 1° Leilão SFI; data de contratação: 10/10/2012; n. agência: 1813; n. do bem: 08.0257.0064110-5.

OBJETO: Alienação do imóvel situado: RUA TEODORO RICARDO, N. 192, CASA 12; cidade de: SAO PAULO; UF: SP; adquirente: MAIRA JURISSON BUSSO SILVA; valor: R\$ 140.000,00; forma de venda: 1° Leilão SFI; data de contratação: 10/10/2012; n. agência: 1813; n. do bem: 08.1368.0062879-0.

OBJETO: Alienação do imóvel situado: AV PROFESSOR MIGUEL FRANCHINI NETO (ANT S/N°), N. 239, CASA 70; cidade de: SAO PAULO; UF: SP; adquirente: MAIRA JURISSON BUSSO SILVA; valor: R\$ 156.000,00; forma de venda: 1° Leilão SFI; data de contratação: 10/10/2012; n. agência: 1813; n. do bem: 08.3012.0001607-6.

OBJETO: Alienação do imóvel situado: RUA FAUSTINO RODRI-GUES, N. 230; cidade de: SAO PAULO; UF: SP; adquirente: ALE-XANDRE MELO DE SILVIO; valor: R\$ 174.000,00; forma de venda: 1º Leilão SFI; data de contratação: 10/10/2012; n. agência: 0988; n. do bem: 01.3216.0000045-9.

OBJETO: Alienação do imóvel situado: R. JOAO PEREIRA DOS SANTOS, N. 130, LOTE 13B QUADRA B2; cidade de: POA; UF: SP; adquirente: ALZIRA ELISABETE BAI DE ARAUJO D; valor: R\$ 24.090,00; forma de venda: Venda Direta; data de contratação: 10/10/2012; n. agência: 0908; n. do bem: 08.0908.0002839-1.

OBJETO: Alienação do imóvel situado: RUA JOSHEY LEAO, N. 70, CASA 26 TIPO 03; cidade de: SAO PAULO; UF: SP; adquirente: MARIA MARA DAS DOURES NOGUEIRA D; valor: R\$ 300.000,00; forma de venda: 1º Leilão SFI; data de contratação: 10/10/2012; n. agência: 0275; n. do bem: 01.0252.4185226-0.

OBJETO: Alienação do imóvel situado: RUA PLINIO SCHMIDT, N. 202; cidade de: SAO PAULO; UF: SP; adquirente: ALEXANDRE MELO DE SILVIO; valor: R\$ 156.000,00; forma de venda: 1º Leilão SFI; data de contratação: 10/10/2012; n. agência: 0988; n. do bem: 08 3193 0002118-0

OBJETO: Alienação do imóvel situado: EST ITAQUERA GUAIA-NASES, N. 1955, Apto 82, TORRE 11 ED CRISANTEMO; cidade de: SAO PAULO; UF: SP; adquirente: MARIA APARECIDA DIAS DOS SANTOS; valor: R\$ 155.000,00; forma de venda: Venda Direta; data de contratação: 11/10/2012; n. agência: 4077; n. do bem: 08.1813.0083682-8.

OBJETO: Alienação do imóvel situado: RUA XAPURÍ, N. 701, Predio Res Assobradado; cidade de: GUARULHOS; UF: SP; adquirente: MAURIZIA SEIXAS CARDOSO; valor: R\$ 112.000,00; forma de venda: 1º Leilão SFI; data de contratação: 15/10/2012; n. agência: 4055; n. do bem: 08.0247.0021440-3.

OBJETO: Alienação do imóvel situado: RUA VIRGINIA TOREZIN FORTE (ANT S/N, N. 159, Apto 12, BLOCO IV; cidade de: SAO PAULO; UF: SP; adquirente: MARCIA DE SOUZA BELLO; valor: R\$ 75.599,00; forma de venda: Concorrência Pública; data de contratação: 17/10/2012; n. agência: 1816; n. do bem: 08.1654.0017486-

OBJETO: Alienação do imóvel situado: RUA HILÁRIO PIRES, N. 176, QD B; cidade de: SAO PAULO; UF: SP; adquirente: MARCOS CHIQUETI; valor: R\$ 143.000,00; forma de venda: 1º Leilão SFI; data de contratação: 19/10/2012; n. agência: 0262; n. do bem: 08.5555.0018354-9.

OBJETO: Alienação do imóvel situado: R MIGUEL SANCHEZ BAPTISTA(ANT. R PROJ. PERIQUITO), N. 24, LT 22B QD E3; cidade de: POA; UF: SP; adquirente: MONIQUE ELIDE PIOVE-SAN; valor: R\$ 24.494,00; forma de venda: Venda Direta; data de contratação: 19/10/2012; n. agência: 0908; n. do bem: 01.0908.4086784-1.

GERÊNCIA DE FILIAL DE APOIO AO DESENVOLVIMENTO URBANO E RURAL EM CAXIAS DO SUL - RS

EXTRATOS DE CONTRATOS

Extrato(s) de Contrato(s) de Repasse celebrado(s) entre a União Federal, por meio dos Gestores abaixo identificados, representada pela Caixa Econômica Federal, CNPJ 00.360.305/0001-04 e o(s) seguinte(s) contratado(s): MDA-PRONAT/Nova Roma do Sul; CNPJ 91.110.296/0001-59; CTR 0389672-45/2012/MDA-PRONAT/CAIXA; Objeto: AQUISIÇÃO DE UMA ESCAVADEIRA HIDRÁULICA. Programa: PRONAT; Valor: R\$ 470.000,00; Dos recursos: R\$ 370.000,00, correrão à conta da União no exercício de 2012, UG 135003, Gestão 00001, Programa de Trabalho 21127202989910001, NE 2012NE800056 de 06/07/2012, e R\$ 100.000,00 de contrapartida. Vigência 30/11/2014 - Data e Assinaturas; 26/10/2012 Ruben Valter Grams e Marino Antonio Testolin.

MAPA/Nova Roma do Sul; CNPJ 91.110.296/0001-59; CTR 0389527-76/2012/MAPA/CAIXA; Objeto: AQUISIÇÃO DE UMA PATRULHA MECANIZADA Programa: PRODESA; Valor: R\$ 105.000,00; Dos recursos: R\$ 97.500,00, correrão à conta da União no exercício de 2012, UG 135098, Gestão 00001, Programa de Trabalho 20605201486110043, NE 2012NE800843 de 06/07/2012, e R\$ 7.500,00 de contrapartida. Vigência 30/11/2014 - Data e Assinaturas: 26/10/2012 Ruben Valter Grams e Marino Antonio Testolin.

GERÊNCIA DE FILIAL DE DESENVOLVIMENTO URBANO E RURAL EM CAMPO GRANDE - MS

RETIFICAÇÃO

No Contrato de Repasse nº 0255631-12/2008 Contratante CAIXA/MCIDADES, Contratado Município de Caracol/MS, DOU 215 de 07/11/2012, seção 3, página 111, onde se lê 0255630-08/08, leia-se 0255631-12/08.

GERÊNCIA DE FILIAL DE DESENVOLVIMENTO URBANO E RURAL DE CHAPECÓ - SC

EXTRATOS DE CONTRATOS

Extrato(s) de Contrato(s) de Repasse celebrado(s) entre a União Federal, por meio dos Gestores abaixo identificados, representada pela Caixa Econômica Federal, CNPJ 00.360.305/0001-04 e o(s) seguinte(s) contratado(s): MTUR/Videira; CNPJ 83.039.842/0001-84; CTR 0389848-52/2012/MTUR/CAIXA; Objeto: Revitalização do Parque da Uva Programa: TURISMO; Valor: R\$ 1.015.625,00; Dos recursos: R\$ 975.000,00, correrão à conta da União no exercício de 2012, UG 540007, Gestão 0001, Programa de Trabalho 23695207610V00042, NE 2012NE800346 de 09/07/2012 e R\$ 40.625,00 de contrapartida. Vigência 31/05/2014 - Data e Assinaturas: 31/10/2012 Ricardo Bier Troglio e Wilmar Carelli.

MCIDADES/Catanduvas; CNPJ 82.939.414/0001-45; CTR 0387913-19/2012/MCIDADES/CAIXA; Objeto: Pavimentacao de 3.271,59m2 em paralelepipedo, com infraestrutura de saneamento basico, sinalizacao e acessibilidade urbana Programa: PLANEJAMENTO URNBANO; Valor: R\$ 310.003,07; Dos recursos: R\$ 245.850,00, correrão à conta da União no exercício de 2012, UG 175004, Gestão 00001, Programa de Trabalho 1545120541D730060, NE 2012NE800397 de 29/06/2012, e R\$ 64.153,07 de contrapartida. Vigência 31/05/2014 - Data e Assinaturas: 31/10/2012 Ricardo Bier Troglio e Gisa Aparecida Giacomin

MDA-PRONAT/Dionísio Cerqueira; CNPJ 83.026.773/0001-74; CTR 0389698-40/2012/MDA-PRONAT/CAIXA; Objeto: Construcao de Centro de Comercializacao de produtos dos Agricultores Rurais - FEIRAO DA ROCA em Dionisio Cerqueira. Programa: PRONAT; Valor: R\$ 599.947,10; Dos recursos: R\$ 587.947,10, correrão à conta da União no exercício de 2012, UG 135003, Gestão 00001, Programa de Trabalho 21127202989910001, NE 2012NE800067 de 06/07/2012, e R\$ 12.000,00 de contrapartida. Vigência 30/05/2014 - Data 30/10/2012 e Assinaturas: Ricardo Bier Troglio e Altair Cardoso Rittes.

ME/Dionísio Cerqueira; CNPJ 83.026.773/0001-74; CTR 0390170-94/2012/ME/CAIXA; Objeto: Implantacao de 01 QUADRA ESPORTIVA COBERTA na Linha GAUCHA E FLOR, Interior do Municipio de Dionisio Cerqueira/SC. Programa: Esporte e Grandes Eventos Esportivos; Valor: R\$ 350.000,00; Dos recursos: R\$ 343.000,00, correrão à conta da União no exercício de 2012, UG 180006, Gestão 0001, Programa de Trabalho 27812203554500001, NE 2012NE800622 de 06/07/2012, e R\$ 7.000,00 de contrapartida. Vigência 30/05/2014 - Data e Assinaturas: 30/10/2012 Ricardo Bier Troglio e Altair Cardoso Rittes.

MAPA/Bom Jesus; CNPJ 01.551.148/0001-87; CTR 0389447-00/2012/MAPA/CAIXA; Objeto: Aquisicao de Patrulha Mecanizada. Programa: PRODESA; Valor: R\$ 350.000,00; Dos recursos: R\$ 195.000,00, correrão à conta da União no exercício de 2012, UG 135098, Gestão 00001, Programa de Trabalho 20605201486110042, NE 2012NE800826 de 06/07/2012, e R\$ 155.000,00 de contrapartida. Vigência 31/10/2013 - Data e Assinaturas: 31/10/2012 Ricardo Bier Troglio e Clovis Fernandes de Souza.

MAPA/Passos Maia; CNPJ 95.993.085/0001-62; CTR 0389340-27/2012/MAPA/CAIXA; Objeto: Aquisicao de Maquinas e Equipamentos Agricolas Programa: PRODESA; Valor: R\$ 258.000,00; Dos recursos: R\$ 243.750,00, correrão à conta da União no exercício de 2012, UG 135098, Gestão 00001, Programa de Trabalho 20605201486110042, NE 2012NE800690 de 06/07/2012, e R\$ 14.250,00 de contrapartida. Vigência 31/10/2013 - Data e Assinaturas: 31/10/2012 Ricardo Bier Troglio e Osmar Tozzo.

MAPA/Passos Maia; CNPJ 95.993.085/0001-62; CTR 0385522-44/2012/MAPA/CAIXA; Objeto: Aquisicao de Trator Agricola Programa: PRODESA; Valor: R\$ 100.000,00; Dos recursos: R\$ 97.500,00, correrão à conta da União no exercício de 2012, UG 135098, Gestão 00001, Programa de Trabalho 20605201486110042, NE 2012NE800120 de 13/06/2012, e R\$ 2.500,00 de contrapartida. Vigência 31/10/2013 - Data e Assinaturas: 31/10/2012 Ricardo Bier Troglio e Osmar Tozzo.

ME/Pinhalzinho; CNPJ 83.021.857/0001-15; CTR 0388802-92/2012/ME/CAIXA; Objeto: Construcao de arquibancadas no complexo esportivo municipal Artur Lenhardt Programa: Esporte e Grandes Eventos Esportivos; Valor: R\$ 264.279,50; Dos recursos: R\$ 243.750,00, correrão à conta da União no exercício de 2012, UG 180006, Gestão 0001, Programa de Trabalho 27812203554500042, NE 2012NE800399 de 06/07/2012, e R\$ 20.529,50 de contrapartida. Vigência 05/05/2014+ Data e Assinaturas: 05/11/2012 Ricardo Bier Troglio e Fabiano da Luz.

GERÊNCIA DE FILIAL DE DESENVOLVIMENTO URBANO E RURAL DE FEIRA DE SANTANA

EXTRATO DE CONTRATO

Extrato(s) de Contrato(s) de Repasse celebrado(s) entre a União Federal, por meio dos Gestores abaixo identificados, representada pela Caixa Econômica Federal, CNPJ 00.360.305/0001-04 e o(s) seguinte(s) contratado(s): MCIDADES/Santo Estevão; CNPJ 14.042.667/0001-61; CTR 025098582/2012/MCIDADES/CAIXA; Objeto: elaboração ou revisão do plano habitacional de interesse social do municipio Programa: HABITAÇÃO DE INTERESSE SOCIAL; Valor: R\$ 51.250,00; Dos recursos: R\$ 48.750,00, correrão à conta da União no exercício de 2008, UG 560018, Gestão 00001, Programa de Trabalho 1648299918875, NE 2008NE000509 de 22/04/2008, e R\$ 2.500,00 de contrapartida. Vigência 30/06/2009 - Data: 30/04/2008 e Assinaturas: Francisco Otávio Magalhães de Moura e Orlando Santiago.

GERÊNCIA DE FILIAL DE DESENVOLVIMENTO URBANO E RURAL DE FORTALEZA

EXTRATO DE CONTRATO

Extrato(s) de Contrato(s) de Repasse celebrado(s) entre a União Federal, por meio dos Gestores abaixo identificados, representada pela Caixa Econômica Federal, CNPJ 00.360.305/0001-04 e o(s) seguinte(s) contratado(s): MCIDADES/Itapiúna-CE; CNPJ 07387509000188; CTR 0370807-67/2011/MCIDADES/2011/MCIDADES/CAIXA; Objeto PAVIMENTAÇÃO EM VIAS PÚBLICAS; Programa GESTÃO DA POLÍTICA DE DESENVOLVIMENTO; Valor: R\$ 102.292,00; Dos recursos: R\$ 98.200,00, correrão à conta da União no exercício de 2012; UG 175004, Gestão 0001, Programa de Trabalho 1545103101D730001, NE: 2011NE801333, de 16/12/11; e R\$ 4.092,00 de contrapartida. Vigência 18/07/13 - Data e Assinaturas: 23/10/2012 Ricardo Antônio Caminha Walraven e Felisberto Clementino Ferreira.



RETIFICAÇÕES

No Contrato de repasse nº 0302459-25/09 Contratante CAI-XA/MTUR, Contratado PM Santa Quitéria/CE, DOU de 15/08/2012, seção 3, página 74, onde se lê: Termo Aditivo 09/08/12, leia-se: Oficio 09/08/12.

No Contrato de repasse nº 0302459-25/09 Contratante CAIXA/MTUR, Contratado PM Santa Quitéria/CE, DOU de 15/08/2012, seção 3, página 74, onde se lê: Termo Aditivo 09/08/12, leia-se: Ofício 09/08/12.

GERÊNCIA DE FILIAL DE DESENVOLVIMENTO URBANO E RURAL DE PASSO FUNDO - RS

EXTRATO DE CONTRATO

Extrato(s) de Contrato(s) de Repasse celebrado(s) entre a União Federal, por meio dos Gestores abaixo identificados, representada pela Caixa Econômica Federal, CNPJ 00.360.305/0001-04 e o(s) seguinte(s) contratado(s): ME/Barros Cassal; CNPJ 87.612.735/0001-54; CTR 038884386/2012/ME/CAIXA Convênio SICONV Nº 772491/2012; Objeto: CONSTRUÇÃO DE QUADRA DE ESPORTE COBERTA NO MUNICIPIO DE BARROS CASSAL/RS Programa: Esporte e Grandes Eventos Esportivos; Valor: R\$ 305.000,00; Dos recursos: R\$ 292.500,00, correrão à conta da União no exercício de 2012, UG 180006, Gestão 0001, Programa de Trabalho 27812203554500043, NE 2012NE800436 de 06/07/2012, e R\$ 12.500,00 de contrapartida. Vigência 31/12/2013- Data e Assinaturas: 18/10/2012 Ruy Fernando Fajardo Kern e Ivo Francisco Fachi.

GERÊNCIA DE FILIAL DE GESTÃO DE PESSOAS BELO HORIZONTE

EXTRATO DE CREDENCIAMENTO

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CONTRATA-DO: SIDNEY ARAUJO SÃO JOSÉ, CPF 042.626.146-11 ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Termo Aditivo para ALTERAÇÃO DO ENDEREÇO DE ATENDIMENTO - Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO.

GERÊNCIA DE FILIAL DE GESTÃO DE PESSOAS EM CAMPINAS

EXTRATO DE CREDENCIAMENTO

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CONTRATADO: KARLA PAIVA TEIXEIRA, CPF/CNPJ 026.824.748-02; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Prestação de Assistência em Serviços de PSICOLOGIA, aos beneficiários do Programa de Assistência Médica Supletiva - Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO; HABILITAÇÃO: PAMS.

GERÊNCIA DE FILIAL DE GESTÃO DE PESSOAS EM FLORIANÓPOLIS

EXTRATOS DE CREDENCIAMENTOS

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CONTRATA-DO: CENTRO DE DIAGNOSTICOS ANAT PATOL LTDA, CPF/CNPJ 01.046.691/0001-27; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Prestação de Assistência em Serviços de ANATOMIA PATOLÓGICA, CITOPATOLOGIA, aos beneficiários do Programa de Assistência Médica Supletiva - Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO; HABILITAÇÃO: PAMS.

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CONTRATA-DO: UNID RAD CRICIUMA DE RM URC RM LTDA, CPF/CNPJ 13.824.794/0001-50; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETQ: Prestação de Assistência em Serviços de RESSONÂNCIA MAGNETICA, aos beneficiários do Programa de Assistência Médica Supletiva - Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO; HABILITAÇÃO: PAMS

GERÊNCIA DE FILIAL DE GESTÃO DE PESSOAS EM FORTALEZA

EXTRATO DE CONTRATOS

Contratante: Caixa Econômica Federal; Contratado: MARCOR - MAX ATEND. E RECUP. CORPORAL. Prestação de Serviços em ULTRASSONOGRAFIA GERAL - PARNAIBA - PIAUÍ aos beneficiários do Programa de Assistência Médica Supletiva - Saúde CAIXA. Modalidade: EXTENSÃO DE CREDENCIAMENTO.

Contratante: Caixa Econômica Federal; Contratado: PSICO CLINIC. Objeto: Prestação de assistência em serviços de assistência médica aos beneficiários do programa de assistência supletiva Saúde Caixa; Modalidade: Inclusão de especialidade: Mudança para tabela TUSS CAIXA.

Contratante: Caixa Econômica Federal; Contratado: SORAYA AL-VES LIMA. Objeto: Prestação de assistência em serviços de assistência médica aos beneficiários do programa de assistência supletiva Saúde Caixa; Modalidade: Inclusão de especialidade: Mudança para tabela TUSS CAIXA.

Contratante: Caixa Econômica Federal; Contratado: DIAGNOSE IMAGENOLOGIA SC LTDA. Objeto: Prestação de assistência em serviços de assistência médica aos beneficiários do programa de assistência supletiva Saúde Caixa; Modalidade: Inclusão de especialidade: Mudança para tabela TUSS CAIXA.

Contratante: Caixa Econômica Federal; Contratado: MARIA DO CARMO DE ALMEIDA FREITAS ALVES. Objeto: Prestação de assistência em serviços de assistência médica aos beneficiários do programa de assistência supletiva Saúde Caixa; Modalidade: Inclusão de especialidade: Mudança para tabela TUSS CAIXA.

Contratante: Caixa Econômica Federal; Contratado: CLINICA SAN MATHEUS. Objeto: Prestação de assistência em serviços de assistência médica aos beneficiários do programa de assistência supletiva Saúde Caixa; Modalidade: Inclusão de especialidade: Mudança para tabela TUSS CAIXA.

Contratante: Caixa Econômica Federal; Contratado: PRONTO MED ADULTO. Objeto: Prestação de assistência em serviços de assistência médica aos beneficiários do programa de assistência supletiva Saúde Caixa; Modalidade: Inclusão de especialidade: Mudança para tabela TUSS CAIXA.

Contratante: Caixa Econômica Federal; Contratado: CENTRO DE DIAGNOSTICO MEDICO DO MA LTDA. Objeto: Prestação de assistência em serviços de assistência médica aos beneficiários do programa de assistência supletiva Saúde Caixa; Modalidade: Inclusão de especialidade: Mudança para tabela TUSS CAIXA.

Contratante: Caixa Econômica Federal; Contratado: NEUROCARE. Objeto: Prestação de assistência em serviços de assistência médica aos beneficiários do programa de assistência supletiva Saúde Caixa; Modalidade: Inclusão de especialidade: Mudança para tabela TUSS CAIXA

Contratante: Caixa Econômica Federal; Contratado: HOSPITAL CU-RA D'ARS. Objeto: Prestação de assistência em serviços de assistência médica aos beneficiários do programa de assistência supletiva Saúde Caixa; Modalidade: Inclusão de especialidade: Mudança para tabela TUSS CAIXA.

Contratante: Caixa Econômica Federal; Contratado: EDNA DIAS MARQUES ROCHA. Objeto: Prestação de assistência em serviços de assistência médica aos beneficiários do programa de assistência supletiva Saúde Caixa; Modalidade: Inclusão de especialidade: Mudança para tabela TUSS CAIXA.

Contratante: Caixa Econômica Federal; Contratado: PRONTO CLI-NICA DE FORTALEZA LTDA. Objeto: Prestação de assistência em serviços de assistência médica aos beneficiários do programa de assistência supletiva Saúde Caixa; Modalidade: Inclusão de especialidade: Mudança para tabela TUSS CAIXA.

GERÊNCIA DE FILIAL DE GESTÃO DE PESSOAS EM GOIÂNIA

EXTRATOS DE CREDENCIAMENTOS

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CONTRATADO: LAIS NUNES LAURIA, CPF/CNPJ 947.990.401-20; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Prestação de Assistência em Serviços de FONOAUDIOLOGIA, aos beneficiários do Programa de Assistência Médica Supletiva - Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO; HABILITAÇÃO: PAMS.

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CONTRATADO: MARIA REGINA MARTINELLI BENEZ, CPF/CNPJ 073.733.588-29; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Prestação de Assistência em Serviços de ODONTOLOGIA, aos beneficiários do Programa de Assistência Médica Supletiva - Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO; HABILITACÃO: PAMS

GERÊNCIA DE FILIAL DE GESTÃO DE PESSOAS EM PORTO ALEGRE

EXTRATO DE CREDENCIAMENTO

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CONTRATADO: ALEXANDRA DALLE GRAVE BOFF, CPF/CNPJ 004.335.410-67; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Prestação de Assistência em Serviços de FONOAUDIOLOGIA, aos beneficiários do Programa de Assistência Médica Supletiva - Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO; HABILITAÇÃO: PAMS

AVISO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

Modalidade: Dispensa de Licitação com base no Art. 24, Inciso X, da Lei 8.666/93; Processo: 7072.01.025/2011; Objeto: Destinado à instalação da Agência Nova Santa Rita, na Rua Lourenço Zaccaro, 1564, loja comercial 2, Centro, na cidade de Nova Santa Rita, RS; Vigência: 60 meses a contar de 15/03/2012; Valor Mensal do Aluguel: R\$ 8.000,00; Locadores: GISLAINE OLIVEIRA VIEGAS, JOSÉ ELENILTON MARTINS VIEGAS e ALZIRA AMORIM OLIVEIRA; CPFs: 821.180.860-91, 626.647.430-15 e 744.175.410-00; Gerente de Filial: Roberto Panke; Data da Assinatura: 22/10/12; Rubrica: 5704-01 - Aluguel de Imóveis para Uso.

Porto Alegre, 6 de novembro de 2012. ROBERTO PANKE Gerente de Filial

GERÊNCIA DE FILIAL DE GESTÃO DE PESSOAS NO RIO DE JANEIRO

EXTRATOS DE CREDENCIAMENTOS

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CREDEN-CIADO: CEMADE; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Termo Aditivo referente à MUDANÇA PARA TABELA TUSS CAIXA - Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIA-MENTO.

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CREDEN-CIADO: CELSO E ADA RANGEL CONSULTÓRIO MÉDICO; ES-PÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Termo Aditivo referente à MUDANÇA PARA TABELA TUSS CAIXA - Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO.

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CREDEN-CIADO: INSTITUTO DO JOELHO E MEDICINA DO ESPORTE; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Termo Aditivo referente à MUDANÇA DE ENDEREÇO - Saúde CAIXA; MO-DALIDADE: CREDENCIAMENTO.

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CONTRATA-DO: CAROLINA DE ABREU LISBOA, CPF/CNPJ 080.966.637-55; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Prestação de Assistência em Serviços de ENDOCRINOLOGIA, METABOLO-GIA, aos beneficiários do Programa de Assistência Médica Supletiva - Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO; HABI-LITAÇÃO: PAMS

GERÊNCIA DE FILIAL DE GESTÃO DE PESSOAS EM SALVADOR - BA

EXTRATOS DE CREDENCIAMENTOS

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CONTRATA-DO: CLINICA DRS ASSIS E HAROLDO FERNANDES, CPF/CNPJ 33.966.763/0001-40; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Prestação de Assistência em Serviços de GI-NECOLOGIA E OBSTETRÍCIA, aos beneficiários do Programa de Assistência Médica Supletiva - Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO; HABILITAÇÃO: PAMS

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CONTRATADO: FISIOAME ASSIST FISIOTERAPEUTICA LTDA, CPF/CNPJ 04.539.025/0001-19; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Prestação de Assistência em Serviços de ACUPUNTURA, FISIOTERAPIA, NUTRIÇÃO, ORTOPEDIA, TRAUMATOLOGIA, aos beneficiários do Programa de Assistência Médica Supletiva Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO; HABILITAÇÃO: PAMS

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CONTRATADO: GRUPO DE EST E PRAT EM PSICOLOGIA LTDA, CPF/CNPJ 12.064.381/0001-51; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Prestação de Assistência em Serviços de PSICOLOGIA, aos beneficiários do Programa de Assistência Médica Supletiva - Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO; HABILITAÇÃO: PAMS

GERÊNCIA DE FILIAL DE GOVERNO EM JUNDIAÍ - SP

EXTRATOS DE CONTRATOS

Extrato de Contrato de Repasse ou Contrato de Transferência celebrado entre a União Federal, por meio do Gestor abaixo identificado, representado pela Caixa Econômica Federal, CNPJ 00.360.305/0001-04 e o seguinte contratado: PREFEITURA DO MU-NICIPIO DE ATIBAIA/SP.

MCIDADES/ATIBAIA-SP; CNPJ 45.279.635/0001-08; CTR 772075/2012/MINISTÉRIO DAS CIDADES/CAIXA; Objeto PAVI-MENTAÇÃO ASFÁLTICA NAS VIAS DO MUNICIPIO; Programa PLANEJAMENTO URBANO; Valor: R\$ 1.086.360,00 (um milhão, otienta e seis mil, trezentos e sessenta reais); dos recursos: R\$ 987.600,00 (novecentos e oitenta e sete mil e seiscentos reais), cor rerão à conta da União no exercício de 2012, UG 175004, Gestão 00001, Programa de Trabalho 058568, NE 2012ne800627, de 06/07/2012 e R\$ 98.760,00 (noventa e oito mil, setecentos e sessenta reais) a conta de contrapartida. Vigência 05/11/2015 - Data e Assinaturas: 05/11/2012 - HENRIQUE CARLOS PARRA PARRA e JOSÉ BERNARDO DENIG.

GERÊNCIA DE FILIAL DE LOGÍSTICA EM BAURU

EXTRATOS DE CONTRATOS

Contratada: LASER HOUSE INFORMÁTICA LTDA CNPJ 00.694.276/0001-17; Objeto: Serviços de confecção e impressão de Carnês de IPTU, ISSQN, TAXAS e PARCELAMENTO da Prefeitura Municipal de Araçatuba/SP, de acordo com o Contrato de Prestação de Serviços firmado entre a CAIXA e a Prefeitura citada; Modalidade: Pregão Eletrônico nº 093/7063-2012 - GILOG/BU; Rubrica: 05605-28 - Despesas com Convênios de Arrecadação de Prefeituras; Processo: 7063.01.5278.01/2012; Valor Global: R\$ 37.943,57 (trinta e sete mil, novecentos e quarenta e três reais e cinqüenta e sete centavos); Assinatura: 31/10/2012; Vigência: 120 dias.

Contratada: PLAKAS INDÚSTRIA E COMÉRCIO LTDA, CNPJ 22.412.985/0001-03; Objeto: Prestação de serviços para a confecção e entrega de 40.000 adesivos de vinil texturizados; Modalidade: Pregão Eletrônico nº 089/7063-2012 - GILOG/BU; Rubrica: 5707-05 - Despesas - Outras despesas administrativas; Processo: 7063.01.4778.01/2012; Valor Global: R\$ 36.000,00 (trinta e seis mil reais); Assinatura: 01/11/2012; Vigência: 90 dias contados a partir da data de sua assinatura.

ISSN 1677-7069

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 091/7063-2012

A CAIXA informa que este pregão será realizado por meio de sistema eletrônico na internet. Objeto: Registro de Preços para futuras contratações de serviços de despachante, para atendimento às demandas relacionadas às carteiras de crédito comercial e habitacional (próprios e de terceiros), administrados pela CAIXA no âmbito de atuação da Gerência de Filial de Manutenção e Recuperação de Ativos em Bauru/SP - GIREC/BU. Data/horário de credenciamento: até às 23h59 do dia 22/11/2012. Data/horário do recebimento das propostas: até as 10h00 do dia 23/11/2012. Data/horário do recebimento dos lances: das 15h00 às 15h30 do dia 23/11/2012. Disponibilização do edital e informações no endereço WEB www.caixa.gov.br; no menu Áreas Especiais; Portal de Compras; opção Pregão Eletrônico; item Editais. Contato: e-mail, gilogbu08@caixa.gov.br, fone (0**14) 4009-2516.

ARIANNE CRISTINA C. RODRIGUES
Pregoeira

GERÊNCIA DE FILIAL DE LOGÍSTICA EM BELÉM EXTRATOS DE CONTRATOS

CONTRATADO: SERVIS SEGURANÇA LTDA; OBJETO: revisão de preços no contrato de prestação de serviços de vigilância ostensiva, bem como os serviços de segurança eletrônica, serviços de atendimento de disparo de alarme contra intrusão e serviços de abertura, fechamento e custódia de chaves no estado do Amazonas; MODALIDADE: aditamento (6º) ao contrato nº. 4829/2009, firmado em 28/12/2009 (proc. adm. 7033.01.2175.0/2009 - pregão nº. 062/2009). Assinatura: 10/10/2012.

CONTRATADO: SERVIS SEGURANÇA LTDA.; OBJETO: acréscimo de serviços no contrato de prestação de serviços de vigilância ostensiva, bem como os serviços de segurança eletrônica, serviços de atendimento de disparo de alarme contra intrusão e serviços de abertura, fechamento e custódia de chaves no estado do Amazonas; MODALIDADE: aditamento (7°) ao contrato n°. 4829/2009, firmado em 28/12/2009 (proc. adm. 7033.01.2175.0/2009 - pregão n°. 062/2009). Assinatura: 22/10/2012.

CONTRATADA: ITACOL INDÚSTRIA E COMÉRCIO LTDA; OBJETO: acréscimo de serviços no contrato de prestação de serviço de manutenção preventiva e corretiva integral, com assistência técnica e reposição de peças e materiais de consumo, dos sistemas de climatização de ambientes, condicionadores individuais e ventilação mecânica, instalados em Unidades da CAIXA vinculadas as SR Amazonas e SR Roraima; MODALIDADE: aditamento (4°) ao contrato n°. 0843/2010, firmado em 12/03/2010 (proc. adm. 7033.01.2591.01/2009 - Pregão n°. 047/2009). Assinatura: 25/10/2012.

CONTRATADA: IMOBILIÁRIA REI EMPREENDIMENTOS S/S LTDA; OBJETO: prorrogação por 12 meses, a contar de 21/10/2012, do contrato de prestação de serviços de intermediação na venda de imóveis não de uso de propriedade da CAIXA e EMGEA em caráter temporário na área de abrangência da GILIE/BE; MODALIDADE: aditamento (2º) ao contrato nº. 3634/2010, firmado em 21/10/2010 (proc. adm. 7033.01.1228.0/2010 - Credenciamento nº. 020/2010). Assinatura: 17/10/2012.

CONTRATADA: FERREIRA E FERREIRA COMÉRCIO E SERVIÇOS LTDA; OBJETO: acréscimo de serviços no contrato de execução de obras/serviços de engenharia para adequação do imóvel destinado à instalação do PAB Rorainópolis/RR; MODALIDADE: aditamento (1º) ao contrato nº. 457/2012, firmado em 14/02/2012 (proc. adm. 7050.01.6771.0/2011 - Pregão Eletrônico nº. 031/2011). Assinatura: 24/10/2012.

Objeto: O presente contrato tem por objeto a prestação de serviços comuns de engenharia visando à adequação de imóvel destinado a instalação do PAB JUSTIÇA FEDERÂL, no município de Macapá, Estado do Amapá; Contratada: VALE VERDE CONSTRUÇÕES E SERVIÇOS LTDA EPP - CNPJ 34.926.659/0001-95; Valor global: R\$ 372.833,24; Enquadramento Legal: Decreto n. 5.450, de 31/05/2005; Modalidade: Pregão Eletrônico 079/7050-2012; SIGES 05866/2012; Item Orçamentário: 6103-01; Vigência: 12 meses, a contar de 31/10/2012; Data da assinatura: 31/10/2012; Processo: 7050.01.4400.01/2012.

AVISO DE CREDENCIAMENTO Nº 5216/2012

Objeto: Credenciamento de leiloeiros para a prestação dos serviços de alienação de bens móveis e imóveis de propriedade da CAIXA, no Estado de Roraima/RR, recebidos a qualquer título, por meio de licitação na modalidade de leilão público, de acordo com os critérios, termos e condições estabelecidas no Edital e seus Anexos. Data e horário do recebimento e abertura da documentação para pré-qualificação: até às 16h00 do dia 05/12/2012, HORÁRIO DE BRA-

SÍLIA. Local para entrega dos envelopes e conferência da documentação: Av. Governador José Malcher, 2723, 3º andar, bairro de São Braz - CEP 66090-100 - Belém/PA. Disponibilização do Edital e informações no endereço www.caixa.gov.br, no menu "Áreas Especiais"- Portal de Compras, no link Lic. Instauradas - Belém. Contato: e-mail gilogbe18@caixa.gov.br, fax (0**91) 3194-0048, tel. 0800.726.0104.

A COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÕES

AVISO DE CREDENCIAMENTO Nº 5744/2012

Objeto: Credenciamento de leiloeiros para a prestação dos serviços de alienação de bens móveis e imóveis de propriedade da CAIXA, no Estado de Roraima/RR, recebidos a qualquer título, por meio de licitação na modalidade de leilão público, de acordo com os critérios, termos e condições estabelecidas no Edital e seus Anexos. Data e horário do recebimento e abertura da documentação para pré-qualificação: até às 16h00 do dia 05/12/2012, HORÁRIO DE BRA-SÍLIÁ. Local para entrega dos envelopes e conferência da documentação:Av. Governador José Malcher, 2723, 3º andar, bairro de São Braz - CEP 66090-100 - Belém/PA. Disponibilização do Edital e informações no endereço www.caixa.gov.br, no menu "Áreas Especiais"- Portal de Compras, no link Lic. Instauradas - Belém. Contato: e-mail gilogbe18@caixa.gov.br, fax (0**91) 3194-0048, tel. 0800.726.0104.

A COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÕES

GERÊNCIA DE FILIAL DE LOGÍSTICA EM BELO HORIZONTE

EXTRATOS DE TERMOS DE ADITIVOS

Extrato do 9º Termo de Aditamento ao contrato 7051.01.3207.1/2010, firmado entre a CAIXA ECONÔMICA FEDERAL e Acomar Reforma Refrigeração Ltda.. Espécie: Acréscimos no valor global de R\$521,75, a partir de 15/10/2012. O novo valor mensal do contrato é de R\$31.457,72 e o valor global de R\$374.018,03. Objeto: Prestação de serviços de manutenção preventiva e corretiva nos sistemas de climatização de ambientes nas Unidades vinculadas à SR BH Sul. Enquadramento legal: Lei 8.666/93. Item orçamentário: 5303-33.

Extrato do 2º Termo de Aditamento ao contrato 7065.01.5580.1/2011, firmado entre a CAIXA ECONÔMICA FEDERAL e Acomar Reforma Refrigeração Ltda. Espécie: Acréscimos no valor global de R\$9.649,40, a partir de 01/10/2012. O novo valor mensal do contrato é de R\$32.001,87 e o valor global de R\$368.071,52. Objeto: Prestação de serviços de manutenção preventiva e corretiva nos sistemas de climatização de ambientes nas Unidades vinculadas à SR Sul de Minas. Enquadramento legal: Lei 8.666/93. Item orçamentário: 5303-33

Extrato do 1° aditamento ao contrato 7065.01.4811.04/11, firmado entre a CAIXA ECONÔMICA FEDERAL e CENTER IMÓVEIS LTDA. Espécie: prorrogação da vigência por 12 meses, com início em 09/12/2012 e término em 08/12/2013. Objeto: prestação de serviços de intermediação na venda de imóveis não de uso de propriedade da CAIXA e EMGEA em caráter temporário. Enquadramento legal: Art. 57 da Lei 8.666/93.

Extrato do 1° aditamento ao contrato 7065.01.4811.06/11, firmado entre a CAIXA ECONÔMICA FEDERAL e DIVINA DA PAIXÃO LEMES. Espécie: prorrogação da vigência por 12 meses, com início em 09/12/2012 e término em 08/12/2013. Objeto: prestação de serviços de intermediação na venda de imóveis não de uso de propriedade da CAIXA e EMGEA em caráter temporário. Enquadramento legal: Art. 57 da Lei 8.666/93.

Extrato do 1° aditamento ao contrato 7065.01.4811.12/11, firmado entre a CAIXA ECONÔMICA FEDERAL e MARIA HELENA TUROLA TAKAMATSU. Espécie: prorrogação da vigência por 12 meses, com início em 09/12/2012 e término em 08/12/2013. Objeto: prestação de serviços de intermediação na venda de imóveis não de uso de propriedade da CAIXA e EMGEA em caráter temporário. Enquadramento legal: Art. 57 da Lei 8.666/93.

Extrato do 1° aditamento ao contrato 7065.01.4811.10/11, firmado entre a CAIXA ECONÔMICA FEDERAL e ITACOLOMY IMÓVEIS LTDA. Espécie: prorrogação da vigência por 12 meses, com início em 09/12/2012 e término em 08/12/2013. Objeto: prestação de serviços de intermediação na venda de imóveis não de uso de propriedade da CAIXA e EMGEA em caráter temporário. Enquadramento legal: Art. 57 da Lei 8.666/93.

Extrato do 1º aditamento ao contrato 7065.01.4811.13/11, firmado entre a CAIXA ECONÔMICA FEDERAL e MINHA CASA AD-MINISTRADORA DE IMÓVEIS LTDA. Espécie: prorrogação da vigência por 12 meses, com início em 09/12/2012 e término em 08/12/2013. Objeto: prestação de serviços de intermediação na venda de imóveis não de uso de propriedade da CAIXA e EMGEA em caráter temporário. Enquadramento legal: Art. 57 da Lei 8.666/93.

Extrato do 1° aditamento ao contrato 7065.01.4811.07/11, firmado entre a CAIXA ECONÔMICA FEDERAL e EDIFICAR IMÓVEIS LTDA. Espécie: prorrogação da vigência por 12 meses, com início em 09/12/2012 e término em 08/12/2013. Objeto: prestação de serviços de intermediação na venda de imóveis não de uso de propriedade da CAIXA e EMGEA em caráter temporário. Enquadramento legal: Art. 57 da Lei 8.666/93.

Extrato do 1° aditamento ao contrato 7065.01.4811.17/11, firmado entre a CAIXA ECONÔMICA FEDERAL e VIP LAR NEGÓCIOS IMOBILIÁRIOS LTDA. Espécie: prorrogação da vigência por 12 meses, com início em 09/12/2012 e término em 08/12/2013. Objeto: prestação de serviços de intermediação na venda de imóveis não de uso de propriedade da CAIXA e EMGEA em caráter temporário. Enquadramento legal: Art. 57 da Lei 8.666/93.

Extrato do 1º aditamento ao contrato 7065.01.4811.11/11, firmado entre a CAIXA ECONÔMICA FEDERAL e JUACI FERREIRA LI-MA. Espécie: prorrogação da vigência por 12 meses, com início em 09/12/2012 e término em 08/12/2013. Objeto: prestação de serviços de intermediação na venda de imóveis não de uso de propriedade da CAIXA e EMGEA em caráter temporário. Enquadramento legal: Art. 57 da Lei 8.666/93.

Sexto Termo de Aditamento ao contrato 7065.01.5687.1/2011 firmado entre a CAIXA ECONÔMICA FEDERAL e MÁXIMA LOCAÇÃO DE MÃO DE OBRA E SERVIÇOS LTDA.. Espécie: Inclusão de postos, a partir de 13/09/2012, passando o valor mensal estimado do contrato para R\$ 174.284,74 e o valor global contratado para R\$ 2.071.441,29, na vigência de 01/07/2012 a 30/06/2013. Valor do Termo de Aditamento: Acréscimo de R\$ 50.965,14. Objeto: Prestação de serviços de apoio administrativo para unidades da CAIXA vinculadas à SR Sul de Minas. Enquadramento legal: Lei 8.666/93. Item orçamentário: 5301-04.

AVISO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

MODALIDADE: Dispensa, conforme art. 24º inciso X da Lei 8666/93; PROCESSO: 7065.01.253/2012; OBJETO: Locação de imóvel comercial situado na Av. Leopoldino de Oliveira, nº 4.230, bairro Fabrício, em Uberaba/MG, para mudança de endereço da Ag. Uberaba/MG; JUSTIFICATIVA: necessidade de mudança de endereço da agência em decorrência de problemas estruturais no imóvel atual; DATA DA AUTORIZAÇÃO: 07/11/2012; INÍCIO DO CONTRATO: A partir do recebimento do imóvel pela CAIXA, com vigência de 60 meses; VALOR MENSAL DO ALUGUEL: R\$49.547,00; LOCADOR: Milton Carlini; GERENTE DE FILIAL: Jacyr Magri Júnior; RUBRICA: 5704-1 - Aluguel de Imóveis para Uso.

JACYR MAGRI JÚNIOR Gerente de Filial

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO: 221/7065-2012

OBJETO: Registro de preços, pelo período de 12 (doze) meses, para prestação de serviços de despachante para atendimento às demandas existentes no processo de recuperação de créditos da GIREC/VT, no âmbito do Estado do Espírito Santo. Data de credenciamento para o Pregão: até às 23h59min do dia 20/11/2012. Data e horário do recebimento das propostas: até às 11 horas do dia 21/11/2012. Data e horário do recebimento dos lances: das 13 horas às 13h30min do dia 21/11/2012. Disponibilização do edital e informações no endereço eletrônico do Pregão: www.caixa.gov.br, no menu Áreas Especiais para Você, clicar Portal de Compras, em seguida no quadro "Navegue por" selecionar a opção CAIXA - Pregão Eletrônico no item Editais. Contato: fone (31) 3228-9901.

LÍDIA FEROLLA Pregoeira

RETIFICAÇÃO

No Extrato do 8º termo de aditamento ao contrato 7051.01.3207.1/2010, firmado entre a CAIXA ECONÔMICA FEDERAL e Acomar Reforma Refrigeração Ltda.. No aviso publicado no dia 04/10/2012, seção 3, pág. 104, onde se lê: "valor mensal de R\$31.124,69 e global de R\$373.496,28", passa, a ser lido "valor mensal de R\$31.457,72 e global de R\$377.492,64". As demais disposições permanecem inalteradas.

GERÊNCIA DE FILIAL DE LOGÍSTICA EM BRASÍLIA

EXTRATO DE ADITAMENTO

Processo: 7855.01.0603.01/2010; Contrato: 1426/2010 Objeto: 6° Termo Aditivo -Acréscimo; Contratada: PRICEWATERHOUSECOO-PERS AUDITORES INDEPENDENTES; Valor: R\$ 37.085,00; Enquadramento Legal: Artigo 65, § 1° da Lei 8.666/93; DATA 07/11/2012.

AVISO DE ANULAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 190/7066-2012

A CAIXA ECONÔMICA FEDERAL, com fulcro no Art. 49 da Lei 8.666/93 e no subitem 17.1 do Edital, comunica a anulação do Pregão Eletrônico 190/7066-2012, que tem como objeto a contratação de empresa para o fornecimento de mobiliário, para suprimento dos ambientes de uso CAIXA localizados no do 20º (Vigésimo) e 21º (Vigésimo Primeiro) pavimentos do edifício Matriz Sede I, localizado no SBS Quadra 04 lotes 3 / 4, Brasília-DF. Motivo: vício na origem. O edital foi publicado no DOU no dia 21/09/2012, seção 3, página 87. Os autos do processo administrativo nº. 7066.01.5199.0/2012 encontram-se no endereço SEPN 512 Ed. José Alencar Gomes, 4º andar, em Brasília/DF. Contato pelo endereço eletrônico gilogbr18@caixa gov br

ARTHUR BERNARDO DUQUE BACELAR Pregoeiro



GERÊNCIA DE FILIAL DE LOGÍSTICA **EM CURITIBA**

EXTRATO DE CONTRATO

Processo n.º 7068.01.4274.01/2012; Objeto: Fornecimento e montagem de 484 armários de ficha autógrafo (AFT2) para unidades sediadas nos estados do Paraná e Santa Catarina; Contratada: GRIF APLICAÇÃO E DECORAÇÃO LTDA.; Modalidade de Licitação: Pregão Eletrônico; Valor Global: R\$ 514.976,00; Item Orçamentário: 3102-01 - Equipamentos de uso; Prazo de Vigência: 12 meses.

GERÊNCIA DE FILIAL DE LOGÍSTICA EM FORTALEZA

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

No extrato do Primeiro Termo Aditivo ao PROCESSO: 7070.01.1258.01/2011; CONTRATADA: MONTEIRO GOMES EN-GENHARIA LTDA, publicado na seção 3 do DOU de 06/11/2012, página 116, onde se lê: MONTEIRO GOMES ENGENHARIA LTDA; Leia-se: A. LIMA ENGENHARIA LTDA.##.

PROCESSO:7030.01.1176.28/2010; CONTRATADA: ARMINI SOA-RES ASSESSORIA LTDA.:OBJETO: A prestação de serviços de Administração de Imóveis Residenciais e Condomínios no âmbito do Administração de imoveis Residenciais e Condominios no âmbito do Programa de Arrendamento Residencial - PAR, no Estado do Ceará, no Residencial Antonio Martins Filho:ADITIVO:Primeiro Aditamento para prorrogação contratual por mais 12 (doze) meses, de 17/11/2012 a 31/01/2014 a 30/11/2013; ENQUADRAMENTO LEGAL: Lei 8.666/93, art. 57; ASSINATURA:17/10/2012.

PROCESSO:7030 01 1176 31/2010:CONTRATADA: ARMINI SOA-RES ASSESSORIA LTDA.:OBJETO: A prestação de serviços de Administração de Imóveis Residenciais e Condomínios no âmbito do Programa de Arrendamento Residencial - PAR, no Estado do Ceará, Programa de Artendamento Residencial - l'Alx, no Louado do Coara, no Residencial Sabiá.:ADITIVO:Primeiro Aditamento para prorrogação contratual por mais 12 (doze) meses, de 01/12/2012 A 30/11/2013; ENQUADRAMENTO LEGAL: Lei 8.666/93, art. 57; ASSINATURA:17/10/2012.

PROCESSO:7030.01.1176.30/2010; CONTRATADA: ARMINI SOA-RES ASSESSORIA LTDA:OBJETO: A prestação de serviços de Administração de Imóveis Residenciais e Condomínios no âmbito do Programa de Arrendamento Residencial - PAR, no Estado do Ceará, no Residencial Sabiá.:ADITIVO:Primeiro Aditamento para prorrogação contratual por mais 12 (doze) meses, de 01/12/2012 a 30/11/2013; ENQUADRAMENTO LEGAL: Lei 8.666/93, art. 57; ASSINATURA: 17/10/2012.

PROCESSO:7030.01.3696.01/2008;CONTRATADA:DANDY LOCAÇÃO DE VEÍCULOS LTDA::OBJETO: A prestação de serviços de transporte de pessoas a serviço da CAIXA, bens, documentos e/ou pequenos volumes, para atendimento às Unidades da CAIXA no estado do Ceará...;ADITIVO:Quinto Aditamento para prorrogação contratual por mais 12 (doze) meses, de 20/01/2013 a 19/01/2014; ENQUADRAMENTO LEGAL: Lei 8.666/93, art. 57; ASSINATU-

PROCESSO:7070.01.1258.45/2011;CONTRATADA: J B N ENGE-NHARIA LTDA.:OBJETO: A prestação de serviços técnicos de Engenharia, Arquitetura e Agronomia à CAIXA, no âmbito do Estado do Piauí, conforme proposta de credenciamento apresentada com aprovação obtida, em caráter temporário e sem exclusividade, de acordo com critérios, termos e condições estabelecidas neste insrumento, quando houver interesse previamente manifestado pela CAIXA.:ADITIVO:Primeiro Aditamento para prorrogação contratual por mais 12 (doze) meses, de 01/02/2013 a 31/01/2014; ENQUA-DRAMENTO LEGAL. Lei 8.666/93, art. 57; ASSINATU-RA:30/10/2012

PROCESSO:7070.01.1258.27/2011;CONTRATADA: LIANE MARCIA DE OLIVEIRA & CIA LTDA.:OBJETO: A prestação de serviços técnicos de Engenharia, Arquitetura e Agronomia à CAIXA, no âmbito do Estado do Piauí, conforme proposta de credenciamento apresentada com aprovação obtida, em caráter temporário e sem exclusividade, de acordo com critérios, termos e condições estabelecidas neste instrumento, quando houver interesse previamente manifestado pela CAIXA.:ADITIVO:Primeiro Aditamento para prorrogação contratual por mais 12 (doze) meses, de 01/02/2013 a 31/01/2014; EN-QUADRAMENTO LEGAL: Lei 8.666/93, art. 57; ASSINATU-RA:23/10/2012.

AVISO CONCORRÊNCIA Nº 4477/2012

Objeto: Seleção de pessoas físicas ou jurídicas, para comercializar, por meio de regime de permissão, as loterias administradas pela CAIXA, pelo prazo de 120 meses, na Categoria Unidade Simplificada de Loteria no Estado do Piauí. A GILOG/FO, por meio da CPL/FO, COMUNICA aos interessados que foram julgados IMPROCEDENTERES. TES os recursos interpostos pelos licitantes: AILTON BATISTA DE LIMA contra o resultado dos itens 11 e 35; GILBERTO DIAS RI-BEIRO & CIA LTDA ME contra o resultado do item 12 e; LUIS MACHADO DOS SANTOS contra o resultado do item 30 da referida Concorrência, permanecendo o resultado anteriormente publicado no DOU em 19/09/2012, seção 3, páginas 107 e 108. A ata encontra-se à disposição dos interessados no endereço da CPL/FO.

A COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO

GERÊNCIA DE FILIAL DE LOGÍSTICA EM GOIÂNIA

EXTRATOS DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

PROCESSO: 7071.01.5963.01/2012; OBJETO: Locação de imóvel com condições suspensivas e outras avenças destinado à instalação da Agência Vila Pedroso/GO, Avenida Anápolis, Quadra 13, Lotes 08, 09 e parte do lote 11, Jardim Maria Helena, Goiânia/GO. Prazo do Contrato: 60 meses; FUNDAMENTO LEGAL: Dispensa de Licitação com base no Inciso X do Art. 24, da Lei 8.666/93; JUSTIFICATIVA: Necessidade de expansão da CAIXA para fazer frente ao crescimento e desenvolvimento econômico do País. AUTORIZAÇÃO: LUIZ ADALBERTO DE ARAUJO PONTES, Coordenador da Contratação - GILOG/GO; INÍCIO DO CONTRATO: 05/11/2012. VALOR MENSAL DO ALUGUEL: R\$ 11.245,00; LOCADORA: ELIANA DE FÁTIMA BORGES - EIRELI - ME; DATA DA ASSINATURA: 05/11/2012; RUBRICA: 5704-01 - Aluguel de Imóveis para Uso.

PROCESSO: 7071.01.5964.01/2012 OBJETO: Locação de imóvel com condições suspensivas e outras avenças destinado à instalação da Agência Abadiânia/GO, na Avenida Otacílio Fernandes de Lima, Quadra 08, Lote 04, Centro, Abadiânia/GO, Prazo do Contrato: 60 meses; FUNDAMENTO LEGAL: Dispensa de Licitação com base no Inciso X do Art. 24, da Lei 8.666/93; JUSTIFICATIVA: Necessidade de expansão da CAIXA para fazer frente ao crescimento e desenvolvimento econômico do País. AUTORIZAÇÃO: LUIZ ADALBER-TO DE ARAUJO PONTES, Coordenador da Contratação - GI-LOG/GO; INÍCIO DO CONTRATO: 01/11/2012. VALOR MENSAL DO ALUGUEL: R\$ 2.000,00; LOCADOR: PAULO SANDRO NU-NES DA SILVA; DATA DA ASSINATURA: 01/11/2012; RUBRICA: 5704-01 - Aluguel de Imóveis para Uso.

GERÊNCIA DE FILIAL DE LOGÍSTICA EM PORTO ALEGRE

EXTRATO DE CONTRATO

Contratante: Caixa Econômica Federal. Contratada: Dourados En-Contratante: Caixa Economica Federal. Contratada: Dourados Engenharia e Construções Ltda. Objeto: Adaptação de imóvel para instalação de unidade da CAIXA, em Julio de Castilhos/RS. Enquadramento legal: Lei 10.520/2002, Decreto 5.450/2005, Lei 8.666/93. Modalidade: PE 112/2012. Valor total: R\$ 325.944.84. Itens de acompanhamento 3102-01, 5703-10, 6103-01; evento contábil 9495, 6009, 7859. Processo: 7072.01.4779.01/2012.

EXTRATO DE CREDENCIAMENTO

Credenciado: ALEXANDRE ROTBAND; Objeto: Credenciamento de pessoas físicas e/ou jurídicas para prestação de serviço de assistência em perícias médicas, psiquiátrica e psicológica no Estado do Rio Grande do Sul - Credenciamento 2557/2011; Modalidade: Inerdo Grande do Sul - Credenciamento 2557/2011; Modalidade: Inexigibilidade , art. 25, caput, da Lei 8.666/93; Item de acompanhamento: 5303-46. Data da assinatura: 06/11/2012; Prazo de vigência 12 meses contados a partir do dia 08/11/2012. Especialidade: Medicina do trabalho. Processos: 7072.01.2557.19/2011, Pólo I - Passo Fundo classificação 2°, Contrato nº 5833/2012; 7072.01.2557.21/2011, Polo II - Pelotas - classificação 1°, Contrato n° 5834/2012; 7072.01.2557.24/2011; Polo III Caxais do Sul - Classificação 2°, Contrato n° 5835/2012; 7072.01.2557.26/2011, Polo IV - Santa Maria - classificação 1°, Contrato n° 5837/2012 e 7072.01.2557.29/2011, Pólo V - Porto Alegre - classificação 1°, Contrato n° 5838/2012.

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

Contratada: Neves & Filhos Administração e Intermediação de Imóveis Ltda.; Objeto: Prestação de serviços de administração de imóveis residenciais e condomínios e gestão de contratos de arrendamento firmados no âmbito do Programa de Arrendamento Residencial - Res. Umbú em Porto Alegre /RŠ - Credenciamento 062/2008; Modalidade: Inexigibilidade, Art. 25, caput, da Lei 8.666/93; Valor Total: R\$ 37.387,08; Item de Acompanhamento: 5605-51; Prazo de Vigência: 15/12/2012 a 14/12/2013; Processo: 7058.01.2955.89/2008.

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Contratada: KAEME ENGENHARIA E CONSTRUÇÕES LTDA; Processo: 7072.01.0888.0451/11; Fundamento Legal: Art. 57, Inciso II da Lei 8.666/93; Objeto: Primeiro Termo de Aditamento ao contrato de prestação de serviços técnico de Engenharia, Arquitetura e Agronomia, no âmbito da RSN Governo/PO, em caráter temporário e sem exclusividade, de acordo com os critérios, termos e condições estabelecidas neste instrumento, quando houver interesse previamente manifestado pela CAIXA; Prorrogação por 12 (doze) meses, a contar de 02/01/2013; Item de Acompanhamento: 5303-06; Data da As-

Contratada: KASADICHINI ENGENHARIA E SERVICOS LTDA; Processo: 7072.01.0888.0399/11; Fundamento Legal: Art. 57, Inciso II da Lei 8.666/93; Objeto: Primeiro Termo de Aditamento ao contrato de prestação de serviços técnico de Engenharia, Arquitetura e Agronomia, no âmbito da RSN Governo/PO, em caráter temporário e sem exclusividade, de acordo com os critérios, termos e condições estabelecidas neste instrumento, quando houver interesse previamente manifestado pela CAIXA; Prorrogação por 12 (doze) meses, a contar de 02/01/2013; Item de Acompanhamento: 5303-06; Data da Assinatura: 26.10.2012.

Contratada: KINSEL E FITZ ARQUITETURA LTDA; Processo: 7072.01.0888.50/11; Fundamento Legal: Art. 57, Inciso II da Lei 8.666/93; Objeto: Primeiro Termo de Aditamento ao contrato de prestação de serviços técnico de Engenharia, Arquitetura e Agronomia, no âmbito da RSN Governo/PO, em caráter temporário e sem exclusividade, de acordo com os critérios, termos e condições estabelecidas neste instrumento, quando houver interesse previamente manifestado pela CAIXA; Prorrogação por 12 (doze) meses, a contar de 02/01/2013; Item de Acompanhamento: 5303-06; Data da Assinatura:

Contratada: KOGLER E BERTUOL CONSULTORIA E RECURSOS HUMANOS S/C; Processo: 7072.01.0888.0303/11; Fundamento Legal: Art. 57, Inciso II da Lei 8.666/93; Objeto: Primeiro Termo de Aditamento ao contrato de prestação de serviços técnico de Engenharia, Arquitetura e Agronomia, no âmbito da RSN Governo/PO, em caráter temporário e sem exclusividade, de acordo com os critérios, termos e condições estabelecidas neste instrumento, quando houver interesse previamente manifestado pela CAIXA; Prorrogação por 12 (doze) meses, a contar de 02/01/2013; Item de Acompanhamento: 5303-06; Data da Assinatura: 26.10.2012.

Contratada: KOLLER E DIAS CONSTRUÇÕES LTDA; Processo: 7072.01.0888.0325/11; Fundamento Legal: Art. 57, Inciso II da Lei 8.666/93; Objeto: Primeiro Termo de Aditamento ao contrato de prestação de serviços técnico de Engenharia, Arquitetura e Agronomía, no âmbito da RSN Governo/PO, em caráter temporário e sem exclusividade, de acordo com os critérios, termos e condições estabelecidas neste instrumento, quando houver interesse previamente manifestado pela CAIXA; Prorrogação por 12 (doze) meses, a contar de 02/01/2013; Item de Acompanhamento: 5303-06; Data da Assinatura: 26.10.2012.

Contratada: KPH ENGENHARIA LTDA; Processo: 7072.01.0888.0452/11; Fundamento Legal: Art. 57, Inciso II da Lei 7672-01.008-09-2217. Tultidamiento Legai. Alt. 37, inciso il da Lei 8.666/93; Objeto: Primeiro Termo de Aditamento ao contrato de prestação de serviços técnico de Engenharia, Arquitetura e Agronomia, no âmbito da RSN Governo/PO, em caráter temporário e sem exclusividade, de acordo com os critérios, termos e condições estabelecidas neste instrumento, quando houver interesse previamente manifestado pela CAIXA; Prorrogação por 12 (doze) meses, a contar de 02/01/2013; Item de Acompanhamento: 5303-06; Data da Assinatura: 26.10.2012.

Contratada: KRALIK ENGENHARIA E MANUTENÇÃO LTDA; Processo: 7072.01.0888.0166/11; Fundamento Legal: Art. 57, Inciso II da Lei 8.666/93; Objeto: Primeiro Termo de Aditamento ao contrato de prestação de serviços técnico de Engenharia, Arquitetura e Agronomia, no âmbito da RSN Governo/PO, em caráter temporário e sem exclusividade, de acordo com os critérios, termos e condições estabelecidas neste instrumento, quando houver interesse previamente manifestado pela CAIXA; Prorrogação por 12 (doze) meses, a contar de 02/01/2013; Item de Acompanhamento: 5303-06; Data da Assinatura: 26.10.2012.

Contratada: KRUG CONSTRUÇÕES LTDA.; Processo: 7072.01.0888.0189/11; Fundamento Legal: Art. 57, Inciso II da Lei 8.666/93; Objeto: Primeiro Termo de Aditamento ao contrato de prestação de serviços técnico de Engenharia, Arquitetura e Agronomia, no âmbito da RSN Governo/PO, em caráter temporário e sem exclusividade, de acordo com os critérios, termos e condições estabelecidas neste instrumento, quando houver interesse previamente manifestado pela CAIXA; Prorrogação por 12 (doze) meses, a contar de 02/01/2013; Item de Acompanhamento: 5303-06; Data da Assinatura: 26.10.2012.

Contratada: LAERCIO LUÍS DIEHL & CIA LTDA; Processo: 7072.01.0888.18/11; Fundamento Legal: Art. 57, Inciso II da Lei 8.666/93; Objeto: Primeiro Termo de Aditamento ao contrato de prestação de serviços técnico de Engenharia, Arquitetura e Agronomia, no âmbito da RSN Governo/PO, em caráter temporário e sem exclusividade, de acordo com os critérios, termos e condições estabelecidas neste instrumento, quando houver interesse previamente manifestado pela CAIXA; Prorrogação por 12 (doze) meses, a contar de 02/01/2013; Item de Acompanhamento: 5303-06; Data da Assinatura: 26.10.2012.

Contratada: LALINI OPPERMANN SCHNEIDER E CIA LTDA; Processo: 7072.01.0888.0400/11; Fundamento Legal: Art. 57, Inciso II da Lei 8.666/93; Objeto: Primeiro Termo de Aditamento ao contrato de prestação de serviços técnico de Engenharia, Arquitetura e Agronomia, no âmbito da RSN Governo/PO, em caráter temporário e sem exclusividade, de acordo com os critérios, termos e condições estabelecidas neste instrumento, quando houver interesse previamente manifestado pela CAIXA; Prorrogação por 12 (doze) meses, a contar de 02/01/2013; Item de Acompanhamento: 5303-06; Data da Assinatura: 26.10.2012.

Contratada: LANCOL INCORPORAÇÕES E CONSTRUÇÕES LT-DA; Processo: 7072.01.0888.67/11; Fundamento Legal: Art. 57, Inciso II da Lei 8.666/93; Objeto: Primeiro Termo de Aditamento ao contrato de prestação de serviços técnico de Engenharia, Arquitetura e Agronomia, no âmbito da RSN Governo/PO, em caráter temporário e sem exclusividade, de acordo com os critérios, termos e condições estabelecidas neste instrumento, quando houver interesse previamente manifestado pela CAIXA; Prorrogação por 12 (doze) meses, a contar de 02/01/2013; Item de Acompanhamento: 5303-06; Data da Assinatura: 26.10.2012.



Contratada: LANDSKRON ENGENHARIA LTDA; Processo: 7072.01.0888.0304/11; Fundamento Legal: Art. 57, Inciso II da Lei 8.666/93; Objeto: Primeiro Termo de Aditamento ao contrato de prestação de serviços técnico de Engenharia, Arquitetura e Agronomia, no âmbito da RSN Governo/PO, em caráter temporário e sem exclusividade, de acordo com os critérios, termos e condições estabelecidas neste instrumento, quando houver interesse previamente manifestado pela CAIXA; Prorrogação por 12 (doze) meses, a contar de 02/01/2013; Item de Acompanhamento: 5303-06; Data da Assinatura: 26.10.2012.

Contratada: LAUERMANN ENGENHARIA LTDA; Processo: 7072.01.0888.0256/11; Fundamento Legal: Art. 57, Inciso II da Lei 8.666/93; Objeto: Primeiro Termo de Aditamento ao contrato de prestação de serviços técnico de Engenharia, Arquitetura e Agronomia, no âmbito da RSN Governo/PO, em caráter temporário e sem exclusividade, de acordo com os critérios, termos e condições estabelecidas neste instrumento, quando houver interesse previamente manifestado pela CAIXA; Prorrogação por 12 (doze) meses, a contar de 02/01/2013; Item de Acompanhamento: 5303-06; Data da Assinatura: 26 10 2012

Contratada: LAUTEC EQUIPE TÉCNICA ENGENHARIA S/C LT-DA; Processo: 7072.01.0888.0146/11; Fundamento Legal: Art. 57, Inciso II da Lei 8.666/93; Objeto: Primeiro Termo de Aditamento ao contrato de prestação de serviços técnico de Engenharia, Arquitetura e Agronomia, no âmbito da RSN Governo/PO, em caráter temporário e sem exclusividade, de acordo com os critérios, termos e condições estabelecidas neste instrumento, quando houver interesse previamente manifestado pela CAIXA; Prorrogação por 12 (doze) meses, a contar de 02/01/2013; Item de Acompanhamento: 5303-06; Data da Assinatura: 26.10.2012.

Contratada: LAVORO CONSTRUTORA LTDA; Processo: 7072.01.0888.0257/11; Fundamento Legal: Art. 57, Inciso II da Lei 8.666/93; Objeto: Primeiro Termo de Aditamento ao contrato de prestação de serviços técnico de Engenharia, Arquitetura e Agronomia, no âmbito da RSN Governo/PO, em caráter temporário e sem exclusividade, de acordo com os critérios, termos e condições estabelecidas neste instrumento, quando houver interesse previamente manifestado pela CAIXA; Prorrogação por 12 (doze) meses, a contar de 02/01/2013; Item de Acompanhamento: 5303-06; Data da Assinatura:

Contratada: LBN ARQUITETURA E URBANISMO LTDA.; Processo: 7072.01.0888.0326/11; Fundamento Legal: Art. 57, Inciso II da Lei 8.666/93; Objeto: Primeiro Termo de Aditamento ao contrato de prestação de serviços técnico de Engenharia, Arquitetura e Agronomia, no âmbito da RSN Governo/PO, em caráter temporário e sem exclusividade, de acordo com os critérios, termos e condições estabelecidas neste instrumento, quando houver interesse previamente manifestado pela CAIXA; Prorrogação por 12 (doze) meses, a contar de 02/01/2013; Item de Acompanhamento: 5303-06; Data da Assinatura: 26.10.2012.

Contratada: LDK ARQUITETURA LTDA; Processo: 7072.01.0888.87/11; Fundamento Legal: Art. 57, Inciso II da Lei 8.666/93; Objeto: Primeiro Termo de Aditamento ao contrato de prestação de serviços técnico de Engenharia, Arquitetura e Agronomia, no âmbito da RSN Governo/PO, em caráter temporário e sem exclusividade, de acordo com os critérios, termos e condições estabelecidas neste instrumento, quando houver interesse previamente manifestado pela CAIXA; Prorrogação por 12 (doze) meses, a contar de 02/01/2013; Item de Acompanhamento: 5303-06; Data da Assinatura: 26.10.2012

Contratada: LE SOLLÉ ARQUITETURA E CONSTRUÇÃO LTDA; Processo: 7072.01.0888.39/11; Fundamento Legal: Art. 57, Inciso II da Lei 8.666/93; Objeto: Primeiro Termo de Aditamento ao contrato de prestação de serviços técnico de Engenharia, Arquitetura e Agronomia, no âmbito da RSN Governo/PO, em caráter temporário e sem exclusividade, de acordo com os critérios, termos e condições estabelecidas neste instrumento, quando houver interesse previamente manifestado pela CAIXA; Prorrogação por 12 (doze) meses, a contar de 02/01/2013; Item de Acompanhamento: 5303-06; Data da Assinatura: 26.10.2012.

Contratada: LEANDRO MALYSZ; Processo: 7072.01.0888.0167/11; Fundamento Legal: Art. 57, Inciso II da Lei 8.666/93; Objeto: Primeiro Termo de Aditamento ao contrato de prestação de serviços técnico de Engenharia, Arquitetura e Agronomia, no âmbito da RSN Governo/PO, em caráter temporário e sem exclusividade, de acordo com os critérios, termos e condições estabelecidas neste instrumento, quando houver interesse previamente manifestado pela CAIXA; Prorrogação por 12 (doze) meses, a contar de 02/01/2013; Item de Acompanhamento: 5303-06; Data da Assinatura: 26.10.2012.

Contratada: LETICIA SILVA OLIVEIRA; Processo: 7072.01.0888.88/2011; Fundamento Legal: Art. 57, Inciso II da Lei 8.666/93; Objeto: Primeiro Termo de Aditamento ao contrato de prestação de serviços técnico de Engenharia, Arquitetura e Agronomia, no âmbito da RSN Governo/PO, em caráter temporário e sem exclusividade, de acordo com os critérios, termos e condições estabelecidas neste instrumento, quando houver interesse previamente manifestado pela CAIXA; Prorrogação por 12 (doze) meses, a contar de 02/01/2013; Item de Acompanhamento: 5303-06; Data da Assinatura: 26 10 2012

Contratada: LF LONZETTI ENGENHARIA LTDA; Processo: 7072.01.0888.0455/11; Fundamento Legal: Art. 57, Inciso II da Lei 8.666/93; Objeto: Primeiro Termo de Aditamento ao contrato de prestação de serviços técnico de Engenharia, Arquitetura e Agronomia, no âmbito da RSN Governo/PO, em caráter temporário e sem exclusividade, de acordo com os critérios, termos e condições estabelecidas neste instrumento, quando houver interesse previamente manifestado pela CAIXA; Prorrogação por 12 (doze) meses, a contar de 02/01/2013; Item de Acompanhamento: 5303-06; Data da Assinatura: 26.10.2012.

Contratada: LM ENGENHARIA E PARTICIPAÇÕES LTDA.; Processo: 7072.01.0888.0168/11; Fundamento Legal: Art. 57, Inciso II da Lei 8.666/93; Objeto: Primeiro Termo de Aditamento ao contrato de prestação de serviços técnico de Engenharia, Arquitetura e Agronomia, no âmbito da RSN Governo/PO, em caráter temporário e sem exclusividade, de acordo com os critérios, termos e condições estabelecidas neste instrumento, quando houver interesse previamente manifestado pela CAIXA; Prorrogação por 12 (doze) meses, a contar de 02/01/2013; Item de Acompanhamento: 5303-06; Data da Assinatura: 26 10 2012

Contratada: LOHMANN ENGENHARIA E ASSESSORIA LTDA.; Processo: 7072.01.0888.0344/11; Fundamento Legal: Art. 57, Inciso II da Lei 8.666/93; Objeto: Primeiro Termo de Aditamento ao contrato de prestação de serviços técnico de Engenharia, Arquitetura e Agronomia, no âmbito da RSN Governo/PO, em caráter temporário e sem exclusividade, de acordo com os critérios, termos e condições estabelecidas neste instrumento, quando houver interesse previamente manifestado pela CAIXA; Prorrogação por 12 (doze) meses, a contar de 02/01/2013; Item de Acompanhamento: 5303-06; Data da Assinatura: 26.10.2012.

Contratada: LOPES PEIXOTO ENGENHARIA LTDA; Processo: 7072.01.0888.0209/11; Fundamento Legal: Art. 57, Inciso II da Lei 8.666/93; Objeto: Primeiro Termo de Aditamento ao contrato de prestação de serviços técnico de Engenharia, Arquitetura e Agronomia, no âmbito da RSN Governo/PO, em caráter temporário e sem exclusividade, de acordo com os critérios, termos e condições estabelecidas neste instrumento, quando houver interesse previamente manifestado pela CAIXA; Prorrogação por 12 (doze) meses, a contar de 02/01/2013; Item de Acompanhamento: 5303-06; Data da Assinatura: 26.10.2012.

Contratada: LUANA DA SILVA HENZ; Processo: 7072.01.0888.0259/11; Fundamento Legal: Art. 57, Inciso II da Lei 8.666/93; Objeto: Primeiro Termo de Aditamento ao contrato de prestação de serviços técnico de Engenharia, Arquitetura e Agronomia, no âmbito da RSN Governo/PO, em carater temporário e sem exclusividade, de acordo com os critérios, termos e condições estabelecidas neste instrumento, quando houver interesse previamente manifestado pela CAIXA; Prorrogação por 12 (doze) meses, a contar de 02/01/2013; Item de Acompanhamento: 5303-06; Data da Assinatura: 26.10.2012.

Contratada: LUCAS MOTTER ALBERTI SERVIÇOS DE ARQUITETURA LTDA; Processo: 7072.01.0888.0233/11; Fundamento Legal: Art. 57, Inciso II da Lei 8.666/93; Objeto: Primeiro Termo de Aditamento ao contrato de prestação de serviços técnico de Engenharia, Arquitetura e Agronomia, no âmbito da RSN Governo/PO, em caráter temporário e sem exclusividade, de acordo com os critérios, termos e condições estabelecidas neste instrumento, quando houver interesse previamente manifestado pela CAIXA; Prorrogação por 12 (doze) meses, a contar de 02/01/2013; Item de Acompanhamento: 5303-06; Data da Assinatura: 26.10.2012.

Contratada: LUCIANE ACAUAN DE AQUINO; Processo: 7072.01.0888.0360/11; Fundamento Legal: Art. 57, Inciso II da Lei 8.666/93; Objeto: Primeiro Termo de Aditamento ao contrato de prestação de serviços técnico de Engenharia, Arquitetura e Agronomia, no âmbito da RSN Governo/PO, em caráter temporário e sem exclusividade, de acordo com os critérios, termos e condições estabelecidas neste instrumento, quando houver interesse previamente manifestado pela CAIXA; Prorrogação por 12 (doze) meses, a contar de 02/01/2013; Item de Acompanhamento: 5303-06; Data da Assinatura: 26.10.2012.

Contratada: LUCIANO DOTTE; Processo: 7072.01.0888.0190/11; Fundamento Legal: Art. 57, Inciso II da Lei 8.666/93; Objeto: Primeiro Termo de Aditamento ao contrato de prestação de serviços técnico de Engenharia, Arquitetura e Agronomia, no âmbito da RSN Governo/PO, em caráter temporário e sem exclusividade, de acordo com os critérios, termos e condições estabelecidas neste instrumento, quando houver interesse previamente manifestado pela CAIXA; Prorrogação por 12 (doze) meses, a contar de 02/01/2013; Item de Acompanhamento: 5303-06; Data da Assinatura: 26.10.2012.

Contratada: LUFFER ENGENHARIA LTDA; Processo: 7072.01.0888.0456/11; Fundamento Legal: Art. 57, Inciso II da Lei 8.666/93; Objeto: Primeiro Termo de Aditamento ao contrato de prestação de serviços técnico de Engenharia, Arquitetura e Agronomia, no âmbito da RSN Governo/PO, em caráter temporário e sem exclusividade, de acordo com os critérios, termos e condições estabelecidas neste instrumento, quando houver interesse previamente manifestado pela CAIXA; Prorrogação por 12 (doze) meses, a contar de 02/01/2013; Item de Acompanhamento: 5303-06; Data da Assinatura: 26 10 2012

Contratada: LUGER ENGENHARIA E COMÉRCIO LTDA; Processo: 7072.01.0888.0457/11; Fundamento Legal: Art. 57, Inciso II da Lei 8.666/93; Objeto: Primeiro Termo de Aditamento ao contrato de prestação de serviços técnico de Engenharia, Arquitetura e Agronomia, no âmbito da RSN Governo/PO, em caráter temporário e sem exclusividade, de acordo com os critérios, termos e condições estabelecidas neste instrumento, quando houver interesse previamente manifestado pela CAIXA; Prorrogação por 12 (doze) meses, a contar de 02/01/2013; Item de Acompanhamento: 5303-06; Data da Assinatura: 26.10.2012.

Contratada: LUX ARQUITETURA E CONSTRUÇÃO LTDA.; Processo: 7072.01.0888.0210/11; Fundamento Legal: Art. 57, Inciso II da Lei 8.666/93; Objeto: Primeiro Termo de Aditamento ao contrato de prestação de serviços técnico de Engenharia, Arquitetura e Agronomia, no âmbito da RSN Governo/PO, em caráter temporário e sem exclusividade, de acordo com os critérios, termos e condições estabelecidas neste instrumento, quando houver interesse previamente manifestado pela CAIXA; Prorrogação por 12 (doze) meses, a contar de 02/01/2013; Item de Acompanhamento: 5303-06; Data da Assinatura: 26.10.2012.

Contratada: M.C. CONSTRUÇÕES LTDA; Processo: 7072.01.0888.0459/11; Fundamento Legal: Art. 57, Inciso II da Lei 8.666/93; Objeto: Primeiro Termo de Aditamento ao contrato de prestação de serviços técnico de Engenharia, Arquitetura e Agronomia, no âmbito da RSN Governo/PO, em caráter temporário e sem exclusividade, de acordo com os critérios, termos e condições estabelecidas neste instrumento, quando houver interesse previamente manifestado pela CAIXA; Prorrogação por 12 (doze) meses, a contar de 02/01/2013; Item de Acompanhamento: 5303-06; Data da Assinatura: 26.10.2012.

Contratada: M.PECHANSKY - ME; Processo: 7072.01.0888.0378/11; Fundamento Legal: Art. 57, Inciso II da Lei 8.666/93; Objeto: Primeiro Termo de Aditamento ao contrato de prestação de serviços técnico de Engenharia, Arquitetura e Agronomia, no âmbito da RSN Governo/PO, em caráter temporário e sem exclusividade, de acordo com os critérios, termos e condições estabelecidas neste instrumento, quando houver interesse previamente manifestado pela CAIXA; Prorrogação por 12 (doze) meses, a contar de 02/01/2013; Item de Acompanhamento: 5303-06; Data da Assinatura: 26.10.2012.

Contratada: MAGUI ARQUITETURA LTDA; Processo: 7072.01.0888.0379/11; Fundamento Legal: Art. 57, Inciso II da Lei 8.666/93; Objeto: Primeiro Termo de Aditamento ao contrato de prestação de serviços técnico de Engenharia, Arquitetura e Agronomia, no âmbito da RSN Governo/PO, em caráter temporário e sem exclusividade, de acordo com os critérios, termos e condições estabelecidas neste instrumento, quando houver interesse previamente manifestado pela CAIXA; Prorrogação por 12 (doze) meses, a contar de 02/01/2013; Item de Acompanhamento: 5303-06; Data da Assinatura: 26.10.2012.

Contratada: MAHLMANN E MABILDE COM. DE MAT. DE CONSTR. E PREST. DE SERV. EM MAN. PREDIAL LTDA EPP; Processo: 7072.01.0888.0260/11; Fundamento Legal: Art. 57, Inciso II da Lei 8.666/93; Objeto: Primeiro Termo de Aditamento ao contrato de prestação de serviços técnico de Engenharia, Arquitetura e Agronomia, no âmbito da RSN Governo/PO, em caráter temporário e sem exclusividade, de acordo com os critérios, termos e condições estabelecidas neste instrumento, quando houver interesse previamente manifestado pela CAIXA; Prorrogação por 12 (doze) meses, a contar de 02/01/2013; Item de Acompanhamento: 5303-06; Data da Assinatura: 26.10.2012.

Contratada: MALLORCA CONSTRUÇÕES E EMPREENDIMENTOS IMOBILÁRIOS LTDA; Processo: 7072.01.0888.0380/11; Fundamento Legal: Art. 57, Inciso II da Lei 8.666/93; Objeto: Primeiro Termo de Aditamento ao contrato de prestação de serviços técnico de Engenharia, Arquitetura e Agronomia, no âmbito da RSN Governo/PO, em caráter temporário e sem exclusividade, de acordo com os critérios, termos e condições estabelecidas neste instrumento, quando houver interesse previamente manifestado pela CAIXA; Prorrogação por 12 (doze) meses, a contar de 02/01/2013; Item de Acompanhamento: 5303-06; Data da Assinatura: 26.10.2012.

Contratada: MARA BEATRIZ MARDINI PAZ; Processo: 7072.01.0888.0401/11; Fundamento Legal: Art. 57, Inciso II da Lei 8.666/93; Objeto: Primeiro Termo de Aditamento ao contrato de prestação de serviços técnico de Engenharia, Arquitetura e Agronomia, no âmbito da RSN Governo/PO, em caráter temporário e sem exclusividade, de acordo com os critérios, termos e condições estabelecidas neste instrumento, quando houver interesse previamente manifestado pela CAIXA; Prorrogação por 12 (doze) meses, a contar de 02/01/2013; Item de Acompanhamento: 5303-06; Data da Assinatura: 26.10.2012.

Contratada: MARCADELLA ENGENHARIA E CONTRUÇÕES LT-DA; Processo: 7072.01.0888.52/11; Fundamento Legal: Art. 57, Inciso II da Lei 8.666/93; Objeto: Primeiro Termo de Aditamento ao contrato de prestação de serviços técnico de Engenharia, Arquitetura e Agronomia, no âmbito da RSN Governo/PO, em caráter temporário e sem exclusividade, de acordo com os critérios, termos e condições estabelecidas neste instrumento, quando houver interesse previamente manifestado pela CAIXA; Prorrogação por 12 (doze) meses, a contar de 02/01/2013; Item de Acompanhamento: 5303-06; Data da Assinatura: 26.10.2012.



Contratada: MARCELOS VASQUEZ FERNANDEZ ARQUITETU-RA LTDA; Processo: 7072.01.0888.0261/11; Fundamento Legal: Art. 57, Inciso II da Lei 8.666/93; Objeto: Primeiro Termo de Aditamento ao contrato de prestação de serviços técnico de Engenharia, Arquitetura e Agronomia, no âmbito da RSN Governo/PO, em caráter temporário e sem exclusividade, de acordo com os critérios, termos e condições estabelecidas neste instrumento, quando houver interesse previamente manifestado pela CAIXA; Prorrogação por 12 (doze) meses, a contar de 02/01/2013; Item de Acompanhamento: 5303-06; Data da Assinatura: 26.10.2012.

Contratada: MARQUES & GARCIAS ENGENHARIA E AVALIA-ÇÕES LTDA; Processo: 7072.01.0888.0170/11; Fundamento Legal: Art. 57, Inciso II da Lei 8.666/93; Objeto: Primeiro Termo de Aditamento ao contrato de prestação de serviços técnico de Engenharia, Arquitetura e Agronomia, no âmbito da RSN Governo/PO, em caráter temporário e sem exclusividade, de acordo com os critérios, termos e condições estabelecidas neste instrumento, quando houver interesse previamente manifestado pela CAIXA; Prorrogação por 12 (doze) meses, a contar de 02/01/2013; Item de Acompanhamento: 5303-06; Data da Assinatura: 26.10.2012.

Contratada: ZARPELLON ENGENHARIA E ARQUITETURA LT-DA; Processo: 7072.01.0888.0461/11; Fundamento Legal: Art. 57, Inciso II da Lei 8.666/93; Objeto: Primeiro Termo de Aditamento ao contrato de prestação de serviços técnico de Engenharia, Arquitetura e Agronomia, no âmbito da RSN Governo/PO, em caráter temporário e sem exclusividade, de acordo com os critérios, termos e condições estabelecidas neste instrumento, quando houver interesse previamente manifestado pela CAIXA; Prorrogação por 12 (doze) meses, a contar de 02/01/2013; Item de Acompanhamento: 5303-06; Data da Assinatura: 26.10.2012.

Contratada: MATEUS RUSCHEL ME; Processo: 7072.01.0888.0235/11; Fundamento Legal: Art. 57, Inciso II da Lei 8.666/93; Objeto: Primeiro Termo de Aditamento ao contrato de prestação de serviços técnico de Engenharia, Arquitetura e Agronomia, no âmbito da RSN Governo/PO, em caráter temporário e sem exclusividade, de acordo com os critérios, termos e condições estabelecidas neste instrumento, quando houver interesse previamente manifestado pela CAIXA; Prorrogação por 12 (doze) meses, a contar de 02/01/2013; Item de Acompanhamento: 5303-06; Data da Assinatura: 26.10.2012.

Contratada: MAURO HORLLE ARQUITETURA E CONSTRUÇÃO; Processo: 7072.01.0888.0381/11; Fundamento Legal: Art. 57, Inciso II da Lei 8.666/93; Objeto: Primeiro Termo de Aditamento ao contrato de prestação de serviços técnico de Engenharia, Arquitetura e Agronomia, no âmbito da RSN Governo/PO, em caráter temporário e sem exclusividade, de acordo com os critérios, termos e condições estabelecidas neste instrumento, quando houver interesse previamente manifestado pela CAIXA; Prorrogação por 12 (doze) meses, a contar de 02/01/2013; Item de Acompanhamento: 5303-06; Data da Assinatura: 26.10.2012.

Contratada: MBOLSON LUNARDINI CONSULTORIA, ARQUITE-TURA E DESIGN S/S LTDA; Processo: 7072.01.0888.0462/11; Fundamento Legal: Art. 57, Inciso II da Lei 8.666/93; Objeto: Primeiro Termo de Aditamento ao contrato de prestação de serviços técnico de Engenharia, Arquitetura e Agronomia, no âmbito da RSN Governo/PO, em caráter temporário e sem exclusividade, de acordo com os critérios, termos e condições estabelecidas neste instrumento, quando houver interesse previamente manifestado pela CAIXA; Prorrogação por 12 (doze) meses, a contar de 02/01/2013; Item de Acompanhamento: 5303-06; Data da Assinatura: 26.10.2012.

Contratada: MENDO ENGENHARIA E CONSTRUÇÕES LTDA; Processo: 7072.01.0888.0463/11; Fundamento Legal: Art. 57, Inciso II da Lei 8.666/93; Objeto: Primeiro Termo de Aditamento ao contrato de prestação de serviços técnico de Engenharia, Arquitetura e Agronomia, no âmbito da RSN Governo/PO, em caráter temporário e sem exclusividade, de acordo com os critérios, termos e condições estabelecidas neste instrumento, quando houver interesse previamente manifestado pela CAIXA; Prorrogação por 12 (doze) meses, a contar de 02/01/2013; Item de Acompanhamento: 5303-06; Data da Assinatura: 26.10.2012.

Contratada: MENEGUSSI ARQUITETURA LTDA; Processo: 7072.01.0888.0169/11; Fundamento Legal: Art. 57, Inciso II da Lei 8.666/93; Objeto: Primeiro Termo de Aditamento ao contrato de prestação de serviços técnico de Engenharia, Arquitetura e Agronomia, no âmbito da RSN Governo/PO, em caráter temporário e sem exclusividade, de acordo com os critérios, termos e condições estabelecidas neste instrumento, quando houver interesse previamente manifestado pela CAIXA; Prorrogação por 12 (doze) meses, a contar de 02/01/2013; Item de Acompanhamento: 5303-06; Data da Assinatura: 26.10.2012.

Contratada: MGM ENGENHARIA LTDA; Processo: 7072.01.0888.0171/11; Fundamento Legal: Art. 57, Inciso II da Lei 8.666/93; Objeto: Primeiro Termo de Aditamento ao contrato de prestação de serviços técnico de Engenharia, Arquitetura e Agronomia, no âmbito da RSN Governo/PO, em caráter temporário e sem exclusividade, de acordo com os critérios, termos e condições estabelecidas neste instrumento, quando houver interesse previamente manifestado pela CAIXA; Prorrogação por 12 (doze) meses, a contar de 02/01/2013; Item de Acompanhamento: 5303-06; Data da Assinatura: 26 10 2012

Contratada: MIGOTTO ENGENHARIA LTDA - ME; Processo: 7072.01.0888.91/11; Fundamento Legal: Art. 57, Inciso II da Lei 8.666/93; Objeto: Primeiro Termo de Aditamento ao contrato de prestação de serviços técnico de Engenharia, Arquitetura e Agronomia, no âmbito da RSN Governo/PO, em caráter temporário e sem exclusividade, de acordo com os critérios, termos e condições estabelecidas neste instrumento, quando houver interesse previamente manifestado pela CAIXA; Prorrogação por 12 (doze) meses, a contar de 02/01/2013; Item de Acompanhamento: 5303-06; Data da Assinatura: 26 10 2012.

Contratada: MILENIUM ARQUITETURA E ENGENHARIA LTDA; Processo: 7072.01.0888.0279/11; Fundamento Legal: Art. 57, Inciso II da Lei 8.666/93; Objeto: Primeiro Termo de Aditamento ao contrato de prestação de serviços técnico de Engenharia, Arquitetura e Agronomia, no âmbito da RSN Governo/PO, em caráter temporário e sem exclusividade, de acordo com os critérios, termos e condições estabelecidas neste instrumento, quando houver interesse previamente manifestado pela CAIXA; Prorrogação por 12 (doze) meses, a contar de 02/01/2013; Item de Acompanhamento: 5303-06; Data da Assinatura: 26.10.2012.

Contratada: MIRIAM FREIRE BRUXEL; Processo: 7072.01.0888.0111/11; Fundamento Legal: Art. 57, Inciso II da Lei 8.666/93; Objeto: Primeiro Termo de Aditamento ao contrato de prestação de serviços técnico de Engenharia, Arquitetura e Agronomia, no âmbito da RSN Governo/PO, em caráter temporário e sem exclusividade, de acordo com os critérios, termos e condições estabelecidas neste instrumento, quando houver interesse previamente manifestado pela CAIXA; Prorrogação por 12 (doze) meses, a contar de 02/01/2013; Item de Acompanhamento: 5303-06; Data da Assinatura: 26.10.2012.

Contratada: MMC PROJETOS E CONSULTORIA S/S; Processo: 7072.01.0888.0236/11; Fundamento Legal: Art. 57, Inciso II da Lei 8.666/93; Objeto: Primeiro Termo de Aditamento ao contrato de prestação de serviços técnico de Engenharia, Arquitetura e Agronomia, no âmbito da RSN Governo/PO, em caráter temporário e sem exclusividade, de acordo com os critérios, termos e condições estabelecidas neste instrumento, quando houver interesse previamente manifestado pela CAIXA; Prorrogação por 12 (doze) meses, a contar de 02/01/2013; Item de Acompanhamento: 5303-06; Data da Assinatura: 26.10.2012.

Contratada: MODULUS ESCRITÓRIO DE ARQUITETURA LTDA; Processo: 7072.01.0888.0464/11; Fundamento Legal: Art. 57, Inciso II da Lei 8.666/93; Objeto: Primeiro Termo de Aditamento ao contrato de prestação de serviços técnico de Engenharia, Arquitetura e Agronomia, no âmbito da RSN Governo/PO, em caráter temporário e sem exclusividade, de acordo com os critérios, termos e condições estabelecidas neste instrumento, quando houver interesse previamente manifestado pela CAIXA; Prorrogação por 12 (doze) meses, a contar de 02/01/2013; Item de Acompanhamento: 5303-06; Data da Assinatura: 26.10.2012.

Contratada: MOMBACH & CATTANI LTDA; Processo: 7072.01.0888.0465/11; Fundamento Legal: Art. 57, Inciso II da Lei 8.666/93; Objeto: Primeiro Termo de Aditamento ao contrato de prestação de serviços técnico de Engenharia, Arquitetura e Agronomia, no âmbito da RSN Governo/PO, em caráter temporário e sem exclusividade, de acordo com os critérios, termos e condições estabelecidas neste instrumento, quando houver interesse previamente manifestado pela CAIXA; Prorrogação por 12 (doze) meses, a contar de 02/01/2013; Item de Acompanhamento: 5303-06; Data da Assinatura: 26.10.2012.

Contratada: MÔNICA FURTADO - ARQUITETURA, PAISAGISMO E REPRESENTAÇÕES LTDA; Processo: 7072.01.0888.0383/11; Fundamento Legal: Art. 57, Inciso II da Lei 8.666/93; Objeto: Primeiro Termo de Aditamento ao contrato de prestação de serviços técnico de Engenharia, Arquitetura e Agronomia, no âmbito da RSN Governo/PO, em caráter temporário e sem exclusividade, de acordo com os critérios, termos e condições estabelecidas neste instrumento, quando houver interesse previamente manifestado pela CAIXA; Prorrogação por 12 (doze) meses, a contar de 02/01/2013; Item de Acompanhamento: 5303-06; Data da Assinatura: 26.10.2012.

Contratada: MONTEIRO E PIRRONGELLI LTDA; Processo: 7072.01.0888.0112/11; Fundamento Legal: Art. 57, Inciso II da Lei 8.666/93; Objeto: Primeiro Termo de Aditamento ao contrato de prestação de serviços técnico de Engenharia, Arquitetura e Agronomia, no âmbito da RSN Governo/PO, em caráter temporário e sem exclusividade, de acordo com os critérios, termos e condições estabelecidas neste instrumento, quando houver interesse previamente manifestado pela CAIXA; Prorrogação por 12 (doze) meses, a contar de 02/01/2013; Item de Acompanhamento: 5303-06; Data da Assinatura: 26 10 2012

Contratada: MORANDO ENGENHARIA EIRELI; Processo: 7072.01.0888.0212/11; Fundamento Legal: Art. 57, Inciso II da Lei 8.666/93; Objeto: Primeiro Termo de Aditamento ao contrato de prestação de serviços técnico de Engenharia, Arquitetura e Agronomia, no âmbito da RSN Governo/PO, em caráter temporário e sem exclusividade, de acordo com os critérios, termos e condições estabelecidas neste instrumento, quando houver interesse previamente manifestado pela CAIXA; Prorrogação por 12 (doze) meses, a contar de 02/01/2013; Item de Acompanhamento: 5303-06; Data da Assinatura: 26.10.2012

Contratada: MP&PM ASSESSORIA TÉCNICA EM ENGENHARIA E AVALIAÇÕES LTDA; Processo: 7072.01.0888.0237/11; Fundamento Legal: Art. 57, Inciso II da Lei 8.666/93; Objeto: Primeiro Termo de Aditamento ao contrato de prestação de serviços técnico de Engenharia, Arquitetura e Agronomia, no âmbito da RSN Governo/PO, em caráter temporário e sem exclusividade, de acordo com os critérios, termos e condições estabelecidas neste instrumento, quando houver interesse previamente manifestado pela CAIXA; Prorrogação por 12 (doze) meses, a contar de 02/01/2013; Item de Acompanhamento: 5303-06; Data da Assinatura: 26.10.2012.

Contratada: MULTIPROJETOS ENGENHARIA E ARQUITETURA LTDA.; Processo: 7072.01.0888.0113/11; Fundamento Legal: Art. 57, Inciso II da Lei 8.666/93; Objeto: Primeiro Termo de Aditamento ao contrato de prestação de serviços técnico de Engenharia, Arquitetura e Agronomia, no âmbito da RSN Governo/PO, em caráter temporário e sem exclusividade, de acordo com os critérios, termos e condições estabelecidas neste instrumento, quando houver interesse previamente manifestado pela CAIXA; Prorrogação por 12 (doze) meses, a contar de 02/01/2013; Item de Acompanhamento: 5303-06; Data da Assinatura: 26.10.2012.

Contratada: MUNIZ & TESTON CONSULTORIA E PROJETOS LT-DA; Processo: 7072.01.0888.71/11; Fundamento Legal: Art. 57, Inciso II da Lei 8.666/93; Objeto: Primeiro Termo de Aditamento ao contrato de prestação de serviços técnico de Engenharia, Arquitetura e Agronomia, no âmbito da RSN Governo/PO, em caráter temporário e sem exclusividade, de acordo com os critérios, termos e condições estabelecidas neste instrumento, quando houver interesse previamente manifestado pela CAIXA; Prorrogação por 12 (doze) meses, a contar de 02/01/2013; Item de Acompanhamento: 5303-06; Data da Assinatura: 26.10.2012.

Contratada: MUNRÓ S/S LTDA; Processo: 7072.01.0888.0402/11; Fundamento Legal: Art. 57, Inciso II da Lei 8.666/93; Objeto: Primeiro Termo de Aditamento ao contrato de prestação de serviços técnico de Engenharia, Arquitetura e Agronomia, no âmbito da R\$N Governo/PO, em caráter temporário e sem exclusividade, de acordo com os critérios, termos e condições estabelecidas neste instrumento, quando houver interesse previamente manifestado pela CAIXA; Prorrogação por 12 (doze) meses, a contar de 02/01/2013; Item de Acompanhamento: 5303-06; Data da Assinatura: 26.10.2012.

Contratada: MV ARQUITETURA LTDA; Processo: 7072.01.0888.0238/11; Fundamento Legal: Art. 57, Inciso II da Lei 8.666/93; Objeto: Primeiro Termo de Aditamento ao contrato de prestação de serviços técnico de Engenharia, Arquitetura e Agronomia, no âmbito da RSN Governo/PO, em caráter temporário e sem exclusividade, de acordo com os critérios, termos e condições estabelecidas neste instrumento, quando houver interesse previamente manifestado pela CAIXA; Prorrogação por 12 (doze) meses, a contar de 02/01/2013; Item de Acompanhamento: 5303-06; Data da Assinatura: 26.10.2012.

AVISO DE ALTERAÇÃO

CREDENCIAMENTO 4262/2012. Objeto: Credenciamento de Imobiliárias para prestação de serviços de intermediação de imóveis não de uso de propriedade da Caixa e EMGEA no Estado do Rio Grande do Sul. Alteração do RESULTADO DO JULGAMENTO publicado no DOU em 04/OUT/2012: Licitantes Habilitadas: JANE MARIA DAL BOSCO TONATTO HILLESHEIM ME, MEGANE CONSULTORIA IMOBILIÁRIA LTDA e V V IMÓVEIS LTDA..

Em 7 de novembrode 2012. LUÍS AUGUSTO FIALHO DE FIALHO Presidente da CPL

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 135/7072-2012

Objeto: Registro de preços visando a contratação de empresa para o fornecimento e entrega de material didático e de escritório para eventos da CAIXA no âmbito da GILOG/PO, em Porto Alegre/RS. Data e horário do Pregão: dia 26/11/2012 às 12h00min. O Edital encontrase disponível no site www.caixa.gov.br, no menu Compras CAIXA, em Compras da CAIXA escolher Pregão Eletrônico - Editais/ Abrangência: Porto Alegre. Outras informações pelo e-mail gilogpo18@caixa.gov.br ou pelo fax (51) 3205-6706.

Em 7 de novembro de 2012. HUMBERTO FLORES SCHUETZ Pregoeiro

GERÊNCIA DE FILIAL DE LOGÍSTICA EM RECIFE

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

PROCESSO: 7073.01.5020.1/2011; CONTRATADA: VIP-LAR NEGÓCIOS IMOBILIÁRIOS LTDA.; CNPJ: 07.518.750/0001-07; OBJETO: Prestação de serviços de intermediação na venda de imóveis não de uso de propriedade da EMGEA, em caráter temporário, na área de abrangência da Gerência de Filial Alienar Bens Móveis e Imóveis/FO, extensão Natal/RN - RELIE/NA; ADITIVO: Primeiro Termo de Aditamento da Prorrogação contratual, de 28/10/2012 até 27/10/2013; ENQUADRAMENTO LEGAL: Artigo 57, Inciso II, da Lei 8.666/93 e na Cláusula Sexta do instrumento contratual; DATA DA ASSINATURA: 22/10/2012.

AVISO DE RESCISÃO

A CAIXA ECONOMICA FEDERAL, por sua Gerência de Filial Logística em Recife/PE comunica a rescisão em 23/11/2012 do Contrato nº 1903/2008 firmado entre a CAIXA e a empresa CRED-



MÓBILE GESTÃO E RECUPERAÇÃO DE CRÉDITOS LTDA., CNPJ nº 07.543.335/0001-03, conforme apuração constante do processo administrativo nº. 7030.04.1126.24/2008-001. Desta decisão cabe Recurso nos termos do art. 109, inciso I, alínea "e", da Lei 8.666/93, a ser apresentado na Gerência de Filial Logística em Recife/PE - Gestão Formal, na Av. Lins Petit, 100 - Boa Vista - Recife/PE, nos dias de expediente bancário, entre 09 e 17 horas, local e período nos quais é franqueada vista dos autos.

CARLOS EDUARDO MELO DA SILVA Coordenador de Filial

ISSN 1677-7069

GERÊNCIA DE FILIAL DE LOGÍSTICA NO RIO DE JANEIRO

EXTRATO DE CONTRATO

PROCESSO: 7074.01.6919.0/2011; CONTRATADA: GUILHEM CONSTRUÇÕES E INSTALAÇÕES LTDA ME. OBJETO: prestação de serviços de reforma da agência Zé Garoto para a Caixa no Rio de janeiro, MODALIDADE: PE 007/2012; ENQUADRAMENTO LEGAL: Lei. 10.520 e Lei 8.666; DATA DA ASSINATURA: 31/10/2012; VIGÊNCIA DO CONTRATO: 255 dias a contar da assinatura; ITEM ORÇAMENTÁRIO: 3101-03 BENF. IMOVEIS PROP. S/AUMENTO VIDA UTIL

GERÊNCIA DE FILIAL DE LOGÍSTICA EM SALVADOR

EXTRATOS DE CONTRATOS

Objeto: registro de preços para fornecimento de painéis divisores em AL, BA e SE; Contratada: D2 Distribuïdora Ltda.; Valor global: R\$ 2.866.231,50; Enquadramento legal: Decreto 5.450/2005; Modalidade: Pregão Eletrônico 118/7075-2012; Item orçamentário: 3102-01; Prazo de vigência: doze meses a contar da publicação no D.O.U. MARIÂNGELA ALMEIDA DE SOUZA SANTANA, Coordenadora.

Objeto: registro de preços para fornecimento de mobiliário padrão (armários e gaveteiros) em AL, BA e SE; Contratada: Grif Aplicação e Decoração Ltda.; Valor global: R\$ 3.234.000,00; Enquadramento legal: Decreto 5.450/2005; Modalidade: Pregão Eletrônico 051/7075-2012; Item orçamentário: 3102-01; Prazo de vigência: doze meses a contar da publicação no D.O.U. MARIÂNGELA ALMEIDA DE SOUZA SANTANA, Coordenadora.

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

PROCESSO: 7075.01.0018/2002. OBJETO: Renovação do Contrato de Locação do imóvel onde está instalada a Agência Itabuna/BA, localizada na Praça Otávio Mangabeira nº. 108 - Centro, Itabuna/BA. PRAZO DO CONTRATO: 120 meses. FUNDAMENTO LEGAL: Dispensa de Licitação com base no Inciso X do Art. 24, da Lei 8.666/93. JUSTIFICATIVA: Trata-se de Renovação do Contrato. AUTORIZAÇÃO: Yrlayde Silva dos Santos Aelo. INÍCIO DO CONTRATO: 18/12/2012. VALOR MENSAL DO ALUGUEL: R\$ 17.203,47 (dezessete mil duzentos e três reais e quarenta e sete centavos). LOCADOR: Ouro Velho Patrimonial Ltda. DATA DA ASSINATURA: 31/10/2012. RUBRICA: 5704-1 - Aluguel de Imóveis para Uso.

EXTRATOS DE ORDEM DE FORNECIMENTO

OF: 5280.073.2011.10 : Objeto: RP para o fornecimento e instalação de sinalização interna e externa na área de atuação da SR Alagoas/AL; Contratada: ADMCS COM. E SERV. LTDA.; Valor: R\$ 28.706,54; Enquadramento legal: Decreto 5.450/2005; Modalidade: PE 073/7075-2011; Item orçamentário: 5303-54; Assinatura: 31/10/2012. MARIÂNGELA ALMEIDA DE SOUZA SANTANA, Coordenadora.

OFM: 5959.072.7075.24; Objeto: registro de preços de fornecimento e instalação de sinalização interna para Unidades da CAIXA no âmbito da SR Salvador; Contratada: ADMCS Comércio e Serviços Ltda.; Valor: R\$ 32.347,85; Enquadramento legal: Decreto 5.450/2005; Modalidade: Pregão Eletrônico 072/7075-2011; Item orçamentário: 5303-02; Prazo de entrega: 15 dias a contar de 16/10/2012. MARIÂNGELA ALMEIDA DE SOUZA SANTANA, Coordenadora.

OFM: 5959.072.7075.25; Objeto: registro de preços de fornecimento e instalação de sinalização interna para Unidades da CAIXA no âmbito da SR Salvador; Contratada: ADMCS Comércio e Serviços Ltda.; Valor: R\$ 35.773; Enquadramento legal: Decreto 5.450/2005; Modalidade: Pregão Eletrônico 072/7075-2011; Item orçamentário: 5303-02; Prazo de entrega: 15 dias a contar de 16/10/2012. MARIÂNGELA ALMEIDA DE SOUZA SANTANA, Coordenadora.

Contrato nº: 5555.106.2012.1. Objeto: RP para adequação civil para instalação da Uta Asa Gigante, no âmbito da Sr Alagoas. Contratada: DATEC Instalação e Manutenção Ltda.; Valor: R\$ 216.362,84 ; Enquadramento legal: Decreto 5.450/2005; Modalidade: Pregão Eletrônico 106/7075-2012; Itens orçamentários: 6103-01; Vigência: 365 dias a contar de 01/11/2012. MARIÂNGELA ALMEIDA DE SOUZA SANTANA. Coordenadora.

Contrato nº: 5555.106.2012.2. Objeto: RP para adequação civil para instalação da Agência São Sebastião, no âmbito da Sr Álagoas. Contratada: DATEC Instalação e Manutenção Ltda.; Valor: R\$ 409.880,02; Enquadramento legal: Decreto 5.450/2005; Modalidade: Pregão Eletrônico 106/7075-2012; Itens orçamentários: 6103-01; Vigência: 365 dias a contar de 01/11/2012. MARIÂNGELA ALMEIDA DE SOUZA SANTANA, Coordenadora.

OFM: 5210.112.2012.2. Objeto: fornecimento e instalação de sinalização interna e externa para instalação nas unidades no âmbito da SR Sul e SR Sudoeste da BAHIA; Contratada: ADMCS COM. E SERV. LTDA.; Valor: R\$ 27.505,70; Enquadramento legal: Decreto 5.450/2005; Modalidade: Pregão Eletrônico 112/7075-2012; Item orçamentário: 5303-03; Prazo de entrega: 10 dias corridos a contar de 29/10/2011. MARIÂNGELA ALMEIDA DE SOUZA SANTANA, Coordenadora.

OFM: 5210.112.2012.3. Objeto: fornecimento e instalação de sinalização interna e externa para instalação nas unidades no âmbito da SR Sul e SR Sudoeste da BAHIA; Contratada: ADMCS COM. E SERV. LTDA.; Valor: R\$ 31.342,61; Enquadramento legal: Decreto 5.450/2005; Modalidade: Pregão Eletrônico 112/7075-2012; Item orçamentário: 5303-03; Prazo de entrega: 10 dias corridos a contar de 29/10/2011. MARIÂNGELA ALMEIDA DE SOUZA SANTANA, Coordenadora

OF5176.083.7075.53.Objeto: Fornecimento e instalação de mobiliário padrão - Acessórios de informática para suprimento das unidades da CAIXA no Estados da BA, AL e SE; Contratada: D&D Tecnologias e Informática Ltda.; Valor: R\$ 72.329,06; Enquadramento legal: Decreto 5.450/2005; Modalidade: Pregão Eletrônico 083/7075-2012; Item orçamentário: 5303-02; Prazo de entrega: 30 dias a contar de 23/10/2012. MARIÂNGELA ALMEIDA DE SOUZA SANTANA, Coordenadora.

OF5176.083.7075.66.Objeto: Fornecimento e instalação de mobiliário padrão - Acessórios de informática para suprimento das unidades da CAIXA no Estados da BA, AL e SE; Contratada: D&D Tecnologias e Informática Ltda.; Valor: R\$ 23.029,34; Enquadramento legal: Decreto 5.450/2005; Modalidade: Pregão Eletrônico 083/7075-2012; Item orçamentário: 5303-02; Prazo de entrega: 30 dias a contar de 23/10/2012. MARIÂNGELA ALMEIDA DE SOUZA SANTANA, Coordenadora.

OFM: 5210.112.2012.1. Objeto: fornecimento e instalação de sinalização interna e externa para instalação nas unidades no âmbito da SR Sul e SR Sudoeste da BAHIA; Contratada: ADMCS COM. E SERV. LTDA.; Valor: R\$ 30.344,49: Enquadramento legal: Decreto 5.450/2005; Modalidade: Pregão Eletrônico 112/7075-2012; Item orçamentário: 5303-03; Prazo de entrega: 10 dias corridos a contar de 16/10/2011. MARIÂNGELA ALMEIDA DE SOUZA SANTANA, Coordenadora.

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 159/2012

OBJETO: REGISTRO DE PREÇOS PARA FORNECIMENTO E INSTALAÇÃO DE NO BREAKS E ESTABILIZADORES NAS UNIDADES CAIXA DA BAHIA, SERGIPE E ALAGOAS, tudo em conformidade com as disposições deste Edital e de seus Anexos, que o integram e complementam. ENDEREÇO ELETRÔNICO DO PREGÃO: www.caixa.gov.br, parte inferior esquerda da tela, no menu SOBRE A CAIXA, clicar em Compras CAIXA; seguir a seguinte sequência de cliques: Pregão Eletrônico, Editais, escolher a abrangência, ok. DATA DE CREDENCIAMENTO PARA O PREGÃO: até às 23:59 h do dia 21/11/2012 (horário de Brasília/DF). DATA E HORÁRIO DO RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS: até às 10 h do dia 22/11/2012 (horário de Brasília/DF). DATA E HORÁRIO DO RECEBIMENTO DOS LANCES: das 15:00 h às 15:30 h do dia 22/11/2012 (horário de Brasília/DF). Contato: tel. 0800.7260104.

WELTON NAZARETH MOREIRA Pregoeiro

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 147/7075-2012

OBJETO: EXECUÇÃO DO SERVIÇO COMUM DE ENGENHA-RIA DE INSTALAÇÃO DO SISTEMA DE CLIMATIZAÇÃO DA AGÊNCIA SHOPPING BELA VISTA, EM SALVADOR/BA, tudo em conformidade com as disposições do Edital e de seus Anexos, que o integram e complementam. ENDEREÇO ELETRÔNICO DO PRE-GÃO: www.caixa.gov.br, na pág. inicial, quadro SOBRE A CAIXA, clicar em Compras Caixa, em seguida na opção Licitações, clica em Instauradas, Pregão Eletrônico, no item Editais. DATA DE CRE-DENCIAMENTO PARA O PREGÃO: até as 23h59min do dia 21/11/2012. DATA E HORÁRIO DO RECEBIMENTO DAS PRO-POSTAS: até as 11 horas do dia 22/11/2012. DATA E HORÁRIO DO RECEBIMENTO DOS LANCES: das 16h às 16h30min do dia 22/11/2012 (Horários de Brasília). Contato: tel. 0800.7260104.

DÁLIS CONCEIÇÃO DE JESUS Pregoeira

GERÊNCIA DE FILIAL DE LOGÍSTICA EM SÃO PAULO

EXTRATOS DE ORDEM DE FORNECIMENTO

Processo: 7062.02.3197.1/2012; Ata de Registro de Preços: 5034/2012; Ordem de Fornecimento: 5034.103.2012.022; Contratada: ENLUZ LUMINOSOS E FACHADAS LTDA; Objeto: fornecimento e instalação de sinalização externa para diversas unidades da CAIXA, no âmbito da GILOG/SP; Modalidade: Pregão Eletrônico 103/7062-2012; Valor Total: R\$ 26.030,60; Item Orçamentário: 5303-02; Data da Assinatura: 01/11/2012; Prazo de fornecimento e instalação: 15 dias

Processo: 7062.02.3197.1/2012; Ata de Registro de Preços: 5034/2012; Ordem de Fornecimento: 5034.103.2012.024; Contratada: ENLUZ LUMINOSOS E FACHADAS LTDA; Objeto: fornecimento e instalação de sinalização externa para diversas unidades da CAIXA, no âmbito da GILOG/SP; Modalidade: Pregão Eletrônico 103/7062-2012; Valor Total: R\$ 28.945,36; Item Orçamentário: 5303-02; Data da Assinatura: 01/11/2012; Prazo de fornecimento e instalação: 15 dias.

Processo: 7062.02.3197.1/2012; Ata de Registro de Preços: 5034/2012; Ordem de Fornecimento: 5034.103.2012.027; Contratada: ENLUZ LUMINOSOS E FACHADAS LTDA; Objeto: fornecimento e instalação de sinalização externa para diversas unidades da CAIXA, no âmbito da GILOG/SP; Modalidade: Pregão Eletrônico 103/7062-2012; Valor Total: R\$ 16.399,49; Item Orçamentário: 5303-02; Data da Assinatura: 05/11/2012; Prazo de fornecimento e instalação: 15 dias

Processo: 7062.01.1740.1/2012; Ata de Registro de Preços: 5397/2012; Ordem de Fornecimento: 5397.018.2012.047; Contratada: ITÁLIA OFFICE INDÚSTRIA E COMÉRCIO DE MÓVEIS LTDA; Objeto: fornecimento, montagem e instalação de mobiliário padrão CAIXA - mesas, armários e gaveteiros - para unidades da CAIXA atendidas pela GILOG/SP, compreendendo a Região Metropolitana de São Paulo, Grande São Paulo, Baixada Santista e Vale do Ribeira; Modalidade: Pregão Eletrônico 018/7062-2012; Valor Total: R\$ 98.794.81; Item Orçamentário: 3102-01; Data da Assinatura: 01/11/2012; Prazo de fornecimento e instalação: 30 dias.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Processo: 7062.01.1391.255/2011. Objeto: Alteração de endereço da Contratada e dos municípios de atendimento. Contrato 2418/2012 - Prestação de serviços técnicos de Engenharia, Arquitetura e Agronomia, em caráter temporário e sem exclusividade, de acordo com os critérios, termos e condições estabelecidas no contrato, quando houver interesse previamente manifestado pela CAIXA. Contratada: Kaimoti e Vara Arquitetura Engenharia e Construções Civil Ltda. EPP; Enquadramento Legal: Art. 65, Inciso II, alínea b, da Lei 8.666/93; Item Orçamentário: 5303-06 - Engenheiros. Data de Assinatura: 15/10/2012.

AVISO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

MODALIDADE: Dispensa de Licitação com base no Art. 24, Inciso X, da Lei 8.666/93. PROCESSO: 7062.02.163.0/2012. OBJETO: Contrato de Locação de Bem Imóvel com Condições Suspensivas e Outras Avenças destinado à instalação da nova Agência Hortênsias/SP, na Rua das Hortências, 673 (lotes 22 e 23 da quadra 8) - Jardim do Estádio - Santo André/SP - CEP: 09175-500. VIGÊNCIA: 60 meses da data estabelecida no Termo Aditivo ao Contrato de Locação com Condições Suspensivas e Outras Avenças. VALOR MENSAL DO ALUGUEL: R\$ 18.000,00. LOCADORA: S & C SERVIÇOS ADMINISTRATIVOS LTDA. GERENTE DE FILIAL: CÉSAR LUIZ PUCINELLI. RUBRICA: 5704-1 - Aluguel de Imóveis para Uso.

NEDER ANTONIO JESUS ROSSELLI Coordenador de Filial

AVISO DE RESCISÃO

A CAIXA ECONÔMICA FEDERAL, por sua Gerência de Filial Logística em São Paulo/SP, comunica a rescisão contratual unilateral do contrato 7076.01.2465.15/2008 com a empresa CO-BRANÇAS CARVALHO LTDA, CNPJ 03.128.269/0001-46. Desta decisão cabe recurso nos termos do art. 109, inciso I, alínea "e", da Lei 8666/93, a ser apresentado na GILOG/SP, nos dias de expediente bancário, entre 10 e 16 horas, local e período nos quais é franqueada vista dos autos.

JULIANA PAULA SILVA BASSOLI Coordenadora (s.e.)

GERÊNCIA INTERNA DE GESTÃO DE PESSOAS EM BELÉM - PA

EXTRATO DE CREDENCIAMENTO

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CONTRATADO: TK SERVICOS ODONTOLOGICOS LTDA ME, CPF/CNPJ 14.359.143/0001-07; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Prestação de Assistência em Serviços de ODONTOLOGIA, PERIODONTIA, aos beneficiários do Programa de Assistência Médica Supletiva - Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO; HABILITAÇÃO: PAMS



GERÊNCIA INTERNA DE GESTÃO DE PESSOAS EM BELO HORIZONTE

EXTRATOS DE CREDENCIAMENTOS

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CONTRATA-DO: EDUARDO FREDERICO H GRANATO, CPF/CNPJ 524.920.446-53; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OB-JETO: Prestação de Assistência em Serviços de OFTALMOLOGIA, aos beneficiários do Programa de Assistência Médica Supletiva -Saúde CAIXA; MODALÍDADE: CREDENCIAMENTO; HABILI-TACÃO: PCMSO

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CONTRATA-DO: EDUARDO FREDERICO H GRANATO, CPF/CNPJ 524.920.446-53; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OB-JETO: Prestação de Assistência em Serviços de OFTALMOLOGIA, aos beneficiários do Programa de Assistência Médica Supletiva Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO; HABILI-TACÃO: PAMS

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CONTRATA-DO: ANDREA CRISTINA VILAN XAVIER, CPF/CNPJ 003.843.926-36; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OB-JETO: Prestação de Assistência em Serviços de ODONTOPEDIA-TRIA, aos beneficiários do Programa de Assistência Médica Supletiva - Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO; HABILITAÇÃO: PAMS

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CONTRATA-DO: MONICA PEREIRA SAPORETTI, CPF/CNPJ 669.092.526-91; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Prestação de Assistência em Serviços de ODONTOPEDIATRIA, aos beneficiários do Programa de Assistência Médica Supletiva - Saúde CAI-XA; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO; HABILITAÇÃO: PAMS

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CONTRATA-DO: CRONOS PRESTACAO DE SERVICOS MEDICOS LTDA, CPF/CNPJ 05.683.084/0001-29; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Prestação de Assistência em Serviços de CI-RUR.GERAL, CIRUR.APARELHO DIGESTIVO,ENDOSCOPIA DIGESTIVA,GASTROENTEROLOGIA, aos beneficiários do Programa de Assistência Médica Supletiva - Saúde CAIXA; MODALI-DADE: CREDENCIAMENTO; HABILITAÇÃO: PAMS

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CONTRATA-DO: POUSO ALEGRE PET CT DIAGNOSTICOS LTDA, CPF/CNPJ 12.980.050/0001-61; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Prestação de Assistência em Serviços de ME-DICINA NUCLEAR, aos beneficiários do Programa de Assistência Médica Supletiva - Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIA-MENTO; HABILITAÇÃO: PAMS

CONTRATANTE: CAIXA ECONOMICA FEDERAL; CONTRATADO: CONTAGEM - ELCORDIS CENTRO DIAGNOSTICA LTDA, CNPJ 00.388.550/0001-20 ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Termo Aditivo para INCLUSÃO DE ESPECIA-LIDADE OTORRINOLARINGOLOGIA - Saúde CAIXA; MODÁ-LIDADE: CREDENCIAMENTO

GERÊNCIA INTERNA DE GESTÃO DE PESSOAS EM BRASÍLIA

EXTRATOS DE CREDENCIAMENTOS

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CONTRATA-DO: CLIAMA CLIN ATEND PSIC CRIANCAS ESP LTDA, CPF/CNPJ 01.701.673/0001-31; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Prestação de Assistência em Serviços de AS-SISTÊNCIA AO EXCEPCIONAL,FISIATRIA,PSICOLOGIA,TERA-PIA OCUPACIONAL, aos beneficiários do Programa de Assistência Médica Supletiva - Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIA-MENTO; ĤABILITAÇÃO: PAMS

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CONTRATADO: CLIAMA CLIN ATEND PSIC CRIANCAS ESP LTDA, CPF/CNPJ 01.701.673/0001-31; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Prestação de Assistência em Serviços de AS-SISTÊNCIA AO EXCEPCIÓNAL, FISIATRIA, PSICOLOGIA, TERA-PIA OCUPACIONAL, aos beneficiários do Programa de Assistência Médica Supletiva - Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIA-MENTO; HABILITAÇÃO: PAMS

GERÊNCIA INTERNA DE GESTÃO DE PESSOAS EM SÃO PAULO - SP

EXTRATOS DE CREDENCIAMENTOS

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CONTRATA-DO: CENTRO MEDICO ODONTOLOGICO S CAE SC LTDA, CPF/CNPJ 55.041.958/0001-12; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Prestação de Assistência em Serviços de CLI-NICA MEDICA, MEDICINA INTERNA, aos beneficiários do Pro-grama de Assistência Médica Supletiva - Saúde CAIXA; MODA-LIDADE: CREDENCIAMENTO; HABILITAÇÃO: PAMS CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CONTRATA-DO: CURY RADIOLOGIA E DOC ODONTOLOG SS LTDA, CPF/CNPJ 01.114.417/0001-48; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Prestação de Assistência em Serviços de RA-DIOLOGIA ODONTOLÓGICA, aos beneficiários do Programa de Assistência Médica Supletiva - Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO; HABILITAÇÃO: PAMS

GERÊNCIA INTERNA DE GESTÃO DE PESSOAS EM VITÓRIA - ES

EXTRATO DE CONTRATO

CONTRATANTE: CAIXA ECONOMICA FEDERAL; CONTRATA-DO: CENTRO FISIO LTDA.ME, CNPJ: 08.840.275/0001-45; ES-PECIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Termo de Aditamento referente à Alteração da Razão Social para RAFAELI CAM-PANHARO DE LIMA, aos beneficiários do Programa de Assistência Médica Supletiva - Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIA-MENTO

EXTRATOS DE CREDENCIAMENTOS

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CONTRATA-DO: EMILIANA DE JESUS MASSENA, CPF/CNPJ 030.759.107-75; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Prestação de Assistência em Serviços de GINECOLOGIA E OBSTE-TRÍCIA, aos beneficiários do Programa de Assistência Médica Su-pletiva - Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO; HABILITAÇÃO: PAMS.

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL: CONTRATA-DO: LUIZ CESAR BARRETO MARQUES, CPF/CNPJ 453.744.907-10; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Prestação de Assistência em Serviços de ANGIOLOGIA, CIRURGIA VASCULAR, aos beneficiários do Programa de Assistência Médica Supletiva - Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO; HABILITAÇÃO: PAMS.

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CONTRATA-DO: CASA DE SAUDE SANTA MARIA, CPF/CNPJ 27.490.614/0001-55; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Prestação de Assistência em Serviços de EMERGÊNCIA CLÍNICA,SERVIÇOS HOSPITALARES, aos beneficiários do Programa de Assistência Médica Supletiva Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO; HABILITAÇÃO: PAMS

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CONTRATA-DO: LABORATORIO BIOLAB LTDA, CPF/CNPJ 36.010.254/0001-38; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Prestação de Assistência em Serviços de PATOLOGIA CLÍNICA, aos beneficiários do Programa de Assistência Médica Supletiva - Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO; HABILITAÇÃO:

REPRESENTAÇÃO DE GERÊNCIA DE FILIAL DESENVOLVIMENTO URBANO E RURAL DE PONTA GROSSA - PR

EXTRATO DE RESCISÃO

Rescisão do Contrato de Repasse nº 0243708-74/2007 Contratante CAIXA/ MCIDADES, Contratado Município de Ortigueira) / PR, data 29 / 10 / 2012.

AVISO DE ANULAÇÃO

Torna sem efeito a publicação referente à alteração de vigência do Contrato de Repasse nº. 0324.205-12/10, Contratante CAI-XA/MDA, Contratado PM Campina do Simão, publicada no DOU nº. 184, de 21/09/2012, pág. 85.

> Em 6 de novembro de 2012 PAULO ANTÔNIO LONGO Coordenador de Filial

SUPERINTENDÊNCIA NACIONAL DO FGTS

EDITAL Nº 11/2012

A Caixa Econômica Federal torna público que, em conformidade com a Lei nº 8.036, de 11 de maio de 1990, com redação dada pela Lei nº 9.964, de 10/04/2000 e com a Lei Complementar nº 110, de 29/06/2001, foi baixado Edital Eletrônico do FGTS, com validade para o período de 10/11/2012 a 09/12/2012.

- Estão disponíveis as seguintes informações: 1 Orientações aplicação, com recurso de auto-apresentação, que descreve os coeficientes próprios do FGTS, as respectivas finalidades e forma de utilização, com destaque para aqueles necessários à efetivação dos recolhimentos em atraso, em consonância com as Circulares CAIXA relativas.
 - 2 Coeficientes de Remuneração de Conta Vinculada:
 - JAM mensal
 - JAM acumulado

2.1- Os coeficientes de JAM a serem creditados nas contas vinculadas do FGTS em 10/11/2012, conforme tabela abaixo, incidindo sobre os saldos existentes em 10/10/2012, deduzidas as movimentações ocorridas no período de 11/10/2012 a 09/11/2012:

(3% a.a.) 0,002466	conta referente a empregado não optante, optante a partir de 23/09/1971 (mesmo que a opção tenha retroagido), trabalhador avulso e optante até 22/09/1971 durante os dois primeiros anos de permanência na mesma empresa;
(4% a.a.) 0,003273	conta referente a empregado optante até 22/09/1971, do terceiro ao quinto ano de permanência na mesma empresa;
(5% a.a.) 0,004074	conta referente a empregado optante até 22/09/1971, do sexto ao décimo ano de permanência na mesma empresa;
(6% a. a.) 0,004867	conta referente a empregado optante até 22/09/1971, a partir do décimo primeiro ano de permanência na mesma empresa.

3- Coeficientes para recolhimento em atraso:

- para recolhimento mensal, a ser efetuado através de GRF - Guia de Recolhimento do FGTS, por data de pagamento;

o arquivo de índices a ser utilizado pelo aplicativo SEFIP, de uso obrigatório para o recolhimento mensal, encontra-se disponível para download em opção própria do Edital Eletrônico;

- para recolhimento rescisório, a ser realizado por meio de

GRRF - Guia de Recolhimento Rescisório do FGTS. 4 - Coeficientes adicionais:

- depósito e JAM acumulado
- deposito e JAM acumulado correção monetária O referido Edital encontra-se disponível no site www.cai-xa.gov.br, da Rede Mundial de Computadores Internet, em versão eletrônica, ou, alternativamente, nas agências da CAIXA em todo território nacional.

SÉRGIO ANTÔNIO GOMES Superintendente Nacional

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO CENTRO DE MINAS

EXTRATOS DE CONTRATOS

CONTRATANTE: Caixa Econômica Federal; CONTRATADA: Fundação Educativa Ouro Preto; OBJETO: Patrocínio ao Congresso Internacional Constitucionalismo e Democracia e I Congresso de Teses sobre o novo constitucionalismo latinoamericano; MODALIDADE DE LICITAÇÃO: Contratação direta, com inexigibilidade de licitação, conforme art. 25 da Lei no. 8.666/93; VALOR: R\$ 10.000,00 (dez mil reais); DATA DA ASSINATURA: 05/11/2012.

CONTRATANTE: Caixa Econômica Federal; CONTRATADA: Instituto Besc de Humanidade e Economia; OBJETO: Patrocínio ao VI Congresso Iberoamericano sobre Cooperação Judicial; MODALIDA-DE DE LICITAÇÃO: Contratação direta, com inexigibilidade de licitação, conforme art. 25 da Lei no. 8.666/93; VALOR: R\$ 50.000,00 (cinquenta mil reais); DATA DA ASSINATURA: 05/11/2012.

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL EM FORTALEZA EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

Contratante: caixa econômica federal; contratada: arx produções e eventos ltda; objeto: patrocínio ao congresso de ministros de justiça do mercosul e estados associados; modalidade de licitação: contra-tação direta, com inexigibilidade de licitação, conforme art. 25, da lei 8.666/93; valor: r\$ 200.000,00 (duzentos mil reais); autorização: ap

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL EM JUNDIAÍ EXTRATOS DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

CONTRATANTE: Caixa Econômica Federal; CONTRATADA: Prefeitura de Itupeva; OBJETO: Patrocínio ao 10ª Expo Uva de Itupeva 2012; MODALIDADE DE LICITAÇÃO: Contratação direta, com inexigibilidade de licitação, conforme art. 25 da Lei nº. 8,666/93; VALOR: R\$ 10.000,00 (Dez mil reais); AUTORIZAÇÃO: AP 3131/2012.

CONTRATANTE: Caixa Econômica Federal; CONTRATADA: Prefeitura de Franco da Rocha; OBJETO: Patrocínio ao Projeto Cultural - Juquery Fest 2012; MODALIDADE DE LICITAÇÃO: Contratação direta, com inexigibilidade de licitação, conforme art. 25 da Lei nº 8.666/93; VALOR: R\$ 20.000,00 (vinte mil reais); AUTORIZAÇÃO: AP 2537/2012.

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DE NEGÓCIOS **EM ALAGOAS**

EXTRATOS DE CONTRATOS

CONTRATADA: FUNDO DE DESENVOLVIMENTO DE RECUR-SOS HUMANOS; Patrocínio: programa de Valorização do Servidor Público do Estado de Alagoas ; MODALIDADE de Licitação: Contratação direta com inexigibilidade de licitação, conforme Art. 25 da Lei 8.666/93; VALOR: R\$ 250.000,00 (duzentos e cinquenta mil reais); DATA DE ASSINATURA: 09/10/2012; NÚMERO E DATA DO EMPENHO: O empenho é feito com a apresentação da fatura; AP 4513/2012



CONTRATADA: FEDERAÇÃO ALAGOANA DE ATLETISMO; Patrocínio: IV Meia Maratona CAIXA da República ; MODALIDADE de Licitação: Contratação direta com inexigibilidade de licitação, conforme Art. 25 da Lei 8.666/93; VALOR: R\$150.000,00 (cento e cinquenta mil reais); DATA DE ASSINATURA: 11/10/2012; NÚMERO E DATA DO EMPENHO: O empenho é feito com a apresentação da fatura; AP. 3517/2012.

ISSN 1677-7069

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO NORTE DE MINAS

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

CONTRATANTE: Caixa Econômica Federal; CONTRATADO: ABES - Associação Brasileira de Engenharia Sanitária e Ambiental - Seção Minas Gerais; OBJETO: Patrocínio do PROJETO PRÊMIO NACIONAL DA QUALIDADE EM SANEAMENTO - PNQS". MODALIDADE DE LICITAÇÃO: Contratação direta, com inexigibilidade de licitação, conforme art 25, da Lei 8.666/93; VALOR: R\$ 50.000,00 (Cinquenta mil reais); AUTORIZAÇÃO: AP 4003/2012.

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO NORTE DE SANTA CATARINA

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

CONTRATANTE: Caixa Econômica Federal; CONTRATADA: Juliano Pereira, de Joinville/SC; OBJETO: Patrocínio da Night Run Joinville 2012, em Joinville/SC; MODALIDADE DE LICITAÇÃO: Contratação direta, com inexigibilidade de licitação, conforme art. 25 da Lei no. 8.666/93; VALOR: R\$ 5.000,00 (Cinco Mil Reais); AUTORIZAÇÃO: AP 5479/2012.

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL OSASCO EXTRATO DE ADITAMENTO

ESPÉCIE: Primeiro Termo Aditivo de Rerratificação de Contrato; CONTRATADA: BK Organização de Eventos Ltda. - ME; OBJETO: Retificação do Contrato de Patrocínio original para o evento 5ª Hair Osasco/SP; MODALIDADE de Licitação: Contratação direta com inexigibilidade de licitação, conforme Art. 25 da Lei 8.666/93; VALOR: R\$ 30.000,00 (trinta mil reais); DATA DE ASSINATURA: 20/10/2012; VIGÊNCIA: 28/12/2012.

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NA PARAÍBA EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

Contratante: CAIXA ECONOMICA FEDERAL; Contratado: SIN-DUSCON - Sindicato da Indústria da Construção Civil de João Pessoa; Objeto: SIM Paraíba - V Salão de Imóveis de João Pessoa; Modalidade de Licitação: Contratação Direta, com Inexigibilidade de Licitação, conforme Art. 25 da Lei 8.666/93; Valor: R\$ 25.000,00 (Vinte e Cinco Mil Reais). Autorização: OF CAIXA AP 4013/2012.

SUPERINTENDENCIA REGIONAL EM SÃO JOSÉ DO RIO PRETO

EXTRATOS DE CONTRATOS

Extrato(s) de Contrato(s) de Repasse celebrado(s) entre a União Federal, por meio do(s) Gestor(es) abaixo identificado(s), representado(a) pela Caixa Econômica Federal, CNPJ 00.360,305/0001-04 e o(s) seguinte(s) contratado(s): MCIDADES/MUNICÍPIO DE COSMORAMA-SP; CNPJ 45.162.054/0001-91; CTR 770226/2012/MCIDADES/CAIXA; Objeto: Pavimentação asfáltica e construção de guias e sarjetas em diversas ruas e avenidas do município; Programa PLANEJAMENTO URBANO; Valor: R\$ 263.649,48; dos recursos: R\$ 255.740,00, correrão à conta da União no exercício de 2012, UG 175004, Gestão 00001, Programa de Trabalho 1545120541D731792, NE 2012NE800197, de 14/06/2012, e R\$ 7.909,48 de contrapartida. Vigência 20/05/2014; Data e Assinaturas: 30/10/2012, MARCELO DE OLIVEIRA CARNEIRO e ANTONIO EDIVALDO PAPINI.

MCIDADES/MUNICÍPIO DE COLINA-SP; CNPJ 45.291.234/0001-73; CTR 772666/2012/MCIDADES/CAIXA; Objeto: EXECUCAO DE RECAPEAMENTO DA PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA EM DIVERSAS ÁREAS DO MUNICÍPIO; Programa PLANEJAMENTO URBANO; Valor: R\$ 354.750,00; dos recursos: R\$ 344.750,00, correrão à conta da União no exercício de 2012, UG 175004, Gestão 00001, Programa de Trabalho 1545120541D731792, NE 2012NE800758, de 11/07/2012, e R\$ 10.000,00 de contrapartida. Vigência 20/05/2014; Data e Assinaturas: 05/11/2012, CLAYTON ROSA CARNEIRO e VALDEMIR ANTONIO MORALLES.

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO VALE DO SINOS

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

CONTRATANTE: Caixa Econômica Federal; CONTRATADA: AS-SOCIAÇÃO COMERCIAL INDUSTRIAL DE LAJEADO - ACIL; OBJETO: Patrocínio XVIII Feira Industrial Comercial e de Serviços - Expovale 2012; MODALIDADE DE LICITAÇÃO: Contratação direta, com inexigibilidade de licitação, conforme art. 25 da Lei no. 8.666/93; VALOR: R\$30.000,00 (trinta mil reais); AUTORIZAÇÃO: AP 3089/2012.

CASA DA MOEDA DO BRASIL

EXTRATO DE CONTRATO

Espécie: contrato celebrado entre a Casa da Moeda do Brasil - CMB e a Royal Canadian Mint - RCM.; para Aquisição de disco de prata: Pregão Presencial Internacional nº 00008/12; processo nº 0115/12; recurso orçamentário: "Material de Consumo" - categoria econômica "Despesas Correntes" - classificação funcional programática "22.662.0758.4105.0001"; assinado em 11/10/12: vigência: até 11/02/13; valor global: R\$794.308,68; assinam pela CMB: Daniel Augusto Borges da Costa -Diretor Vice - Presidente e Fábio Bollmann - Diretor Vice-Presidente; pela contratada: Roldan Pinilla Guerrero - Diretor de Vendas e Flávio Campos da Paz Mondolfo - Procurador.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: primeiro termo aditivo ao contrato nº 2744/10; para prestação de serviços médicos e hospitalares; celebrado entre a Casa da Moeda do Brasil - CMB; e Notre Dame Seguradora S.A.; processo nº 4410/11; referente: a alterações de cláusulas contratuais e prorrogação contratual; com amparo legal: Artigo 57, Inciso II, e Artigo 65, Inciso II, alínea "d", da Lei nº 8.666/93 e suas alterações; recurso orçamentário: "outros serviços de terceiros - pessoa jurídica" - categoria econômica "despesas correntes" - classificação funcional programática "22.662.0758.4105.0001", constante do orçamento de 2012 e 2013; assinado em: 31/10/12; com vigência até às 23h 59 minutos do dia 28/02/13; valor total: R\$7.961.550,68; assinam pela CMB: Daniel Augusto Borges da Costa - Diretor Vice - Presidente e Lara Caracciolo Amorelli - Diretora Vice - Presidente; pela contratada: Ana Teresa do Amaral Meirelles e José Moccia Júnior - Diretores.

AVISO DE AUDIÊNCIA PÚBLICA CHAMAMENTO PÚBLICO PARA AFERIÇÃO DE CAPACITAÇÃO TECNICA Nº 1/2012

A Casa da Moeda do Brasil - CMB através da Comissão Especial de Avaliação - CEA comunica que realizará no dia 22 de novembro de 2012, no horário de 10:00 às 17:00 horas, no Auditório da CMB, localizado no endereço Rua René Bittencourt, nº 371 - Distrito Industrial de Santa Cruz - Rio de Janeiro - RJ, em cumprimento ao preceituado no artigo 39 da Lei nº 8.666/93, AUDIÊN-CIA PÚBLICA precedente a realização do CHAMAMENTO PÚBLICO PARA AFERIÇÃO DE CAPACITAÇÃO TÉCNICA CMB Nº 001/2012, tendo por objeto o desenvolvimento de solução tecnológica consistente na instalação de equipamentos contadores de produção que possibilitem a identificação do tipo do produto, de embalagem e sua marca comercial (geração de selos digitais e virtuais) voltados para o controle de produção.

O Edital encontra-se disponível no endereço eletrônico: www.casadamoeda.gov.br ÁREA DE NEGÓCIOS

JOSÉ GUILHERME R. DA COSTA P/Comissão

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO

A Casa da Moeda do Brasil - CMB comunica o ato de homologação do Pregão Eletrônico n.º 135/2012 - Aquisição de Cartão em Policarbonato com Microcontrolador, adjudicado à OBERTHUR TECNOLOGIES - SISTEMAS DE CARTÕES LTDA, CNPJ n.º 06.137.098/0001-00.

ADRIANA SAMAPAIO ALÔ Pregoeira

AVISO DE LICITAÇÃO CONVITE Nº 106/12

A Casa da Moeda do Brasil - CMB comunica que irá realizar em 27/11/2012, às 10 horas, licitação na modalidade Convite para reforma do sistema de desmineralização de água do DEMAT.

O Convite 0106/12 está à disposição na rua René Bitten-

O Convite 0106/12 está à disposição na rua René Bittencourt, 371, Distrito Industrial de Santa Cruz, Rio de Janeiro/RJ e na internet: www.casadamoeda.gov.br.

Mais esclarecimentos com o Sr. Paulo Teixeira, tel (21)2414-2305, fax (21)2414-2142, e-mail: pteixeira@cmb.gov.br.

SÉRGIO DOS SANTOS MACHADO P/Departamento de Gestão de Contratações e Suprimentos

COMISSÃO DE VALORES MOBILIÁRIOS SUPERINTENDÊNCIA-GERAL SUPERINTENDÊNCIA DE PROCESSOS

SANCIONADORES COORDENAÇÃO DE CONTROLE DE PROCESSOS ADMINISTRATIVOS

EDITAIS DE NOTIFICAÇÃO

Processo CVM N° 03/2003 JULGAMENTO DO CRSFN: 28/07/2010 ACÓRDÃO CRSFN Nº: 10015/10 MOTIVO: domicílio indefinido.

ACUSADOS: 1) GERALDO DIKRAN AZARIAN CPF N°: 239.047.397-00

DECISÃO: MULTA pecuniária no valor de R\$ 100.000,00 (cem mil reais), por infração ao previsto no art. 1°, § 3°, da Instrução CVM n° 40/84; e INABILITAÇÃO para o exercício do cargo de administrador ou conselheiro fiscal de entidade do Sistema de Valores Mobiliários ou de outras entidades que dependam de autorização ou registro na Comissão de Valores Mobiliários, pelo período de 01 ano, a contar da publicação deste edital

a contar da publicação deste edital.
2) GDA ASSESSORIA, CONSULTORIA E REALIZA-ÇÕES LTDA.

CNPJ Nº 72.139.884/0001-70

DECISÃO: MULTA pecuniária no valor de R\$ 200.000,00 (duzentos mil reais), por infração ao previsto no art. 14, IV c/c art. 15, § 3°, bem como ao disposto no art. 1°, § 3°, da Instrução CVM n° 40/84.

VISTA DO PROCESSO E RETIRADA DA GUIA DE MULTA: Rua Sete de Setembro, 111/3º andar, Rio de Janeiro - RJ, na Coordenação de Controle de Processos Administrativos, das 10h às 12h30min e das 14h30min às 17h.

Ressaltamos que a multa não paga no vencimento será acrescida de multa de mora calculada à taxa de 0,33%, por dia de atraso, limitada a 20%, a partir do primeiro dia subsequente ao do vencimento, até o dia do pagamento, nos termos do art. 37-A, caput, da Lei nº 10.522/2002 (incluído pela Medida Provisória nº 449/2008, posteriormente convertida na Lei 11.941/2009) c/c art. 61, caput, §§ 1º e 2º, da Lei nº 9.430/1996, e juros de mora equivalentes à taxa referencial do Sistema Especial de Liquidação e de Custódia - SELIC para títulos federais, acumulada mensalmente, a partir do primeiro dia do mês subsequente ao vencimento do pagamento, até o último dia do mês anterior ao do pagamento, e de 1% (um por cento) no mês do pagamento, nos termos do art. 37-A, caput, da Lei nº 10.522/2002 c/c art. 61, §3º, da Lei nº 9.430/1996.

A multa não quitada será inscrita no Cadastro Informativo dos Créditos não Quitados de Órgãos e Entidades Federais - CADIN, 75 (setenta e cinco) dias após o recebimento da presente intimação, nos termos do art. 2º da Lei nº 10.522/2002, bem como na Dívida Ativa da CVM, para posterior ajuizamento da ação de execução fiscal, na forma da Lei nº 6.830/1980.

A respectiva Certidão de inscrição em Dívida Ativa poderá ainda ser remetida para protesto perante os Cartórios de Protesto de Títulos do domicílio do devedor.

Após a inscrição em Dívida Ativa, serão devidos encargos substitutivos da condenação do devedor em honorários advocatícios, calculados sobre o total do débito, no valor de 20% (vinte por cento), reduzidos para 10% (dez por cento) se o pagamento for efetuado antes do ajuizamento da execução fiscal, nos termos do art. 37-A, § 1°, da Lei nº 10.522/2002 c/c art. 1º do Decreto Lei nº 1.025/1969 e art. 3º do Decreto-Lei nº 1.569/1977.

Processo CVM Nº 04/2002

JULGAMENTO DO CRSFN: 28/07/2010 ACÓRDÃO CRSFN Nº: 10000/10

MOTIVO: domicílio indefinido.

ACUSADOS:

1) GERALDO DIKRAN AZARIAN CPF N°: 239.047.397-00

DECISÃO: MULTA pecuniária no valor de R\$ 50.000,00 (cinquenta mil reais), por infração ao artigo 15, parágrafo 3°, da Instrução CVM nº 40, de 07/11/84; e

2) GDA ASSESSORIA, CONSULTORIA E REALIZA-

2) GDA ASSESSORIA, CONSULTORIA E REALIZA ÇÕES LTDA.

CNPJ Nº 72.139.884/0001-70

DECISÃO: MULTA pecuniária no valor de R\$ 50.000,00 (cinquenta mil reais), por infração ao artigo 15, parágrafo 3°, da Instrução CVM n° 40, de 07/11/84.

VISTA DO PROCESSO E RETIRADA DA GUIA DE MULTA: Rua Sete de Setembro, 111/3° andar, Rio de Janeiro - RJ, na Coordenação de Controle de Processos Administrativos, das 10h às 12h30min e das 14h30min às 17h.

Ressaltamos que a multa não paga no vencimento será acrescida de multa de mora calculada à taxa de 0,33%, por dia de atraso, limitada a 20%, a partir do primeiro dia subsequente ao do vencimento, até o dia do pagamento, nos termos do art. 37-A, caput, da Lei nº 10.522/2002 (incluído pela Medida Provisória nº 449/2008, posteriormente convertida na Lei 11.941/2009) c/c art. 61, caput, §\$ 1º e 2º, da Lei nº 9.430/1996, e juros de mora equivalentes à taxa referencial do Sistema Especial de Liquidação e de Custódia - SELIC para títulos federais, acumulada mensalmente, a partir do primeiro dia do mês subsequente ao vencimento do pagamento, até o último dia do mês anterior ao do pagamento, e de 1% (um por cento) no mês do pagamento, nos termos do art. 37-A, caput, da Lei nº 10.522/2002 c/c art. 61, §3º, da Lei nº 9.430/1996.

A multa não quitada será inscrita no Cadastro Informativo dos Créditos não Quitados de Órgãos e Entidades Federais - CADIN, 75 (setenta e cinco) dias após o recebimento da presente intimação, nos termos do art. 2º da Lei nº 10.522/2002, bem como na Dívida Ativa da CVM, para posterior ajuizamento da ação de execução fiscal, na forma da Lei nº 6.830/1980.

A respectiva Certidão de inscrição em Dívida Ativa poderá ainda ser remetida para protesto perante os Cartórios de Protesto de Títulos do domicílio do devedor.



Após a inscrição em Dívida Ativa, serão devidos encargos substitutivos da condenação do devedor em honorários advocatícios, calculados sobre o total do débito, no valor de 20% (vinte por cento), reduzidos para 10% (dez por cento) se o pagamento for efetuado antes do ajuizamento da execução fiscal, nos termos do art. 37-A, \$ 1°, da Lei n° 10.522/2002 c/c art. 1° do Decreto Lei n° 1.025/1969 e art. 3º do Decreto-Lei nº 1.569/1977.

> Rio de Janeiro, 7 de novembro de 2012. PABLO W. RENTERIA Superintendente

ESCOLA DE ADMINISTRAÇÃO FAZENDÁRIA

EDITAL Nº 67, DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012 EXAME DE QUALIFICAÇÃO TÉCNICA PARA AVALIAÇÃO DA CAPACITAÇÃO TÉCNICA DE AJUDANTES DE DESPACHANTES ADUANEIROS

A DIRETORA-GERAL, SUBSTITUTA, DA ESCOLA DE ADMINISTRAÇÃO FAZENDÁRIA, no uso de suas atribuições legais, RESOLVE PRORROGAR, até às 23h59min do dia 16 de novembro de 2012, o prazo para preenchimento do Pedido de Inscrição, impressão de boleto eletrônico e pagamento da respectiva taxa de inscrição referente ao Exame de Qualificação Técnica para Avaliação da Capacitação Técnica de Ajudantes de Despachantes Aduaneiros, regulado pelo Edital ESAF nº 58/2012 (DOU de 16/10/2012, Seção 3 - págs. 100 a 102).

RAIMUNDA FERREIRA DE ALMEIDA

IRB-BRASIL RESSEGUROS S/A

EXTRATOS DE CONTRATOS

ESPÉCIE/OBJETO: Contrato nº 051/2012 para a prestação do serviço de locação, com manutenção preventiva e corretiva de 24 impressoras multifuncionais, incluindo fornecimento de suprimentos e treinamento para utilização do equipamento. MODALIDADE DE LICITAÇÃO: Pregão Eletrônico IRB-Brasil Re n.º 023/2012 CONTRATADA: ME-GACARD EQUIPAMENTOS ELETRÔNICOS LTDA-ME. VIGÊN-CIA: 24 (vinte e quatro) meses a contar de 01/11/2012. VALOR GLOBAL: R\$ 628.800,00 (seiscentos e vinte e oito mil e oitocentos reais). DATA DA ASSINATURA: 31 de outubro de 2012

ESPÉCIE/OBJETO: Contrato nº 047/2012 para a solução de infraes trutura Convergente IBM PureFlex e Switch Classe Director IBM SAN384B-2 . MODALIDADE DE LICITAÇÃO: Pregão Eletrôniço IRB-Brasil Re n.º 022/2012 CONTRATADA: AÇÃO INFORMÁ-TICA BRASIL LTDA. VIGÊNCIA: 12 (doze) meses a contar de 25/10/2012. VALOR GLOBAL: R\$ 8.670.000,00 (oito milhões, seiscentos e setenta mil reais). DATA DA ASSINATURA: 25 de outubro de 2012

ESPÉCIE/OBJETO: Contrato nº 048/2012 para o licenciamento, subscrição e suporte de suíte VMware. MODALIDADE DE LICITAÇÃO: Pregão Eletrônico IRB-Brasil Re n.º 022/2012 CONTRATADA: DE-CATRON AUTOMAÇÃO E TECNOLOGIA DE INFORMAÇÃO LTDA. VIGÊNCIA: 12 (doze) meses a contar de 25/10/2012. VA-LOR GLOBAL: R\$ 930.000,00 (novecentos e trinta mil reais). DATA DA ASSINATURA: 25 de outubro de 2012.

ESPÉCIE/OBJETO: Contrato nº 049/2012 para o licenciamento, subscrição e suporte de suíte Citrix e equipamentos.. MODALIDADE DE LICITAÇÃO: Pregão Eletrônico IRB-Brasil Re n.º 022/2012 CONTRATADA: VIRTUALITY COMERCIO E SERVIÇOS DE INFORMATICA LTDA. VIGÊNCIA: 12 (doze) meses a contar de 25/10/2012. VALOR GLOBAL: R\$ 2.650.000,00 (dois milhões, seiscentes e circumpte pril preja). DATA ASSINATURA : 25 de per centos e cinquenta mil reais). DATA DA ASSINATURA: 25 de outubro de 2012.

ESPÉCIE/OBJETO: Prestação de serviços advocatícios na área cível, visando promover a defesa desta Empresa na ação ordinária proposta por VASP em face de Companhia de Seguros de São Paulo, que tramita no Juízo de Direito da 35ª Vara Cível da Comarca de São Paulo/SP; Processo nº: 2079/92; MODALIDA-DE: Inexigibilidade de Licitação - Art. 25 caput e seu § 2º da Lei nº 8.666/93; conforme Processo de Pré-Qualificação de Advogados - PAOS-GESUP nº 01/2003, homologado em 22/08/03; CONTRATADO: Pellon & Associados Advocacia Empresarial; VALOR GLOBAL: R\$ 3.657,02, a serem pagos em parcela única; VIGÊNCIA: até o término das medidas judiciais; DATA DA AS-SINATURA: 07/11/2012, conforme consta da pasta COJUR nº: 0161/97; CRÉ-DITO PARA DESPESA: 11519 - Despesas de Sinistros a Atribuir AVISO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

ESPÉCIE/OBJETO: O IRB-BRASIL RESSEGUROS S.A., por seu Vice-Presidente Executivo, ratificou proposição da GESUP, referente ao PROC. GESUP - 090/2012, consubstanciado em parecer de sua Consultoria Jurídica, no sentido de contratar a atualização do sistema MCFILE 5 para o MCFILE 6 com serviço de manutenção e suporte de 64 (sessenta e quatro) licenças de CONSULTA E USO DO SOFTWARE "MCFILE 6", versão WEB, para uso dos módulos Arquivo e Biblioteca, ao custo total de R\$ 95.154,00 (noventa e cinco mil, cento e cinquenta e quatro reais), diretamente da DESTAQUE EMPREENDIMENTOS EM INFORMÁTICA LTDA., por inexigibilidade de licitação, amparada no artigo 25, inciso I, da Lei nº 8.666/93.

> MONIQUE MENDES Coordenadora de Contratações e Licitações

SECRETARIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL

DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL DE JULGAMENTO EM JUIZ DE FORA

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 30/2012 -

 N° Processo: 18192720006201202 . Objeto: Serviço de reforço de instalação do circuito eletrico dos apaRELHOS DE ARCONDICIONADO DA SALA DOS SERVIDORES DELL. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Servico com fornecimento de material, a ser executado cam a máxima urgencia ,para mater o servidor DELI ser executado cant a maxima ingeleta spara mater o servidor BEEL em funcionamneto. Declaração de Dispensa em 06/11/2012. GE-RALDO BERNARDINO PINTO. Chefe Selog. Ratificação em 06/11/2012. ALCYR VILARDI. Delegado. Valor Global: R\$ 493,00. CNPJ CONTRATADA: 04.850.245/0001-69 B.F. INST ALACOES LTDA - EPP.

(SIDEC - 07/11/2012) 170010-00001-2012NE000001

SUBSECRETARIA DE GESTÃO CORPORATIVA COORDENAÇÃO-GERAL DE PROGRAMACÃO E LOGÍSTICA

EXTRATO DE CONVÊNIO

1. NATUREZA: Convênio que entre si celebram a União, por intermédio da Secretaria da Receita Federal do Brasil - RFB, CNPJ nº 00.394.460/0058-87, e o estado do Rio Grande do Sul, por intermédio da Secretaria de Fazenda do Estado, CNPJ nº 87.934.675/0001-96. 2. OBJETO: operacionalização do disposto na Cláusula Sétima do Convênio ICMS 20/00, no que se refere ao rateio dos custos do Sistema Integrado de Informações sobre Operações Interestaduais com Mer-cadorias e Serviços - SINTEGRA, mediante repasses de recursos financeiros pelo ESTADO à RFB. 3. DATA DE VIGÊNCIA: 22/10/2012 a 22/04/2014 - 4. DATA DA ASSINATURA: 22/10/2012 - 5. NOME DOS SIGNATÁRIOS: Pela RFB, Sra. Ana Martha Fonseca do Valle- CPF nº 220.659.701-20 - Coordenadora-Geral de Programação e Logística e pelo Estado do Rio Grande do Sul, Sr. Odir Alberto Pinheiro Tonollier - CPF nº 257.977.780-68 - Secretário de Estado da Fazenda.

SUPERINTENDÊNCIAS REGIONAIS 1ª REGIÃO FISCAL

EXTRATO DE CONTRATO Nº 28/2012 UASG 170018

Nº Processo: 10166002865201213. PREGÃO SISPP Nº 4/2012 Contratante: MINISTERIO DA FAZENDA -CNPJ Contratado: 89624373000147. Contratado: ARANCIBIA TURISMO LTDA - ME Objeto: Contratação de prestação de serviços de agenciamento de viagens: emissão, remarcação e cancelamento de passagens aéreas nacionais, nos termos da IN MP/SLTI Nº 7, de 24/08/2012 para atendimento das necessidades da IRF/MNO. Fundamento Legal: Lei nº 8666/93. Vigência: 01/11/2012 a 31/10/2013. Valor Total: R\$204,30. Fonte: 150251030 - 2012NE800213 Fonte: 150251030 2012NE800214. Data de Assinatura: 01/11/2012.

(SICON - 07/11/2012) 170010-00001-2012NE000001

DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM CAMPO GRANDE

EXTRATO DE CONTRATO Nº 15/2012 UASG 170109

Nº Processo: 19713000031201202. DISPENSA Nº 11/2012 Contratante: MINISTERIO DA FAZENDA -CNPJ Contratado: 14132892000199. Contratado : DMR ARQUITETURA E ENGE-14132892000199. Collutatado : DMR ARQUITETURA E ENGE-NHARIA LTDA-- ME. Objeto: Contratação de empresa para exe-cução de obra de REFORMA EMERGENCIAL DOS MUROS LA-TERAIS DO IMÓVEL DO DMA 2, PERTENCENTE A DRF/CGE/MS, em regime de EMPREITADA POR PREÇO GLO-BAL, a ser realizada na Av. Cônsul Assaf Trad, nº 4141. Bairro Nova Lima, Campo Grande/MS, com fornecimento total de materiais e mão de obra, conforme detalhamento constante do Projeto Básico, ANEXO I das DIRETRIZES DE CONTRATAÇÃO da DISPENSA DE LICITAÇÃO nº 11/2012. Fundamento Legal: Inciso IV do Artigo 24 da Lei 8.666/93. Vigência: 07/11/2012 a 26/12/2012. Valor Total: R\$76.582,54. Fonte: 150251030 - 2012NE800718. Data de Assinatura: 30/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 170010-00001-2012NE000001

DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM GOIÂNIA

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2012 UASG 170198

Número do Contrato: 12/2010. Nº Processo: 10120007791201076. PRE-GÃO SISPP Nº 9/2010 Contratante: MINISTERIO DA FAZENDA -CNPJ Contratado: 01003321000102. Contratado: MENNO CENTRO AUTO-MOTIVO LTDA - EPPObjeto: Alterar a cláusula segunda do contrato original, para prorrogação da vigência. Fundamento Legal: Lei 8.666/93. Vigência: 30/11/2012 a 29/11/2013. Data de Assinatura: 01/11/2012.

(SICON - 07/11/2012) 170010-00001-2012NE000001

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 5/2012 UASG 170198

Número do Contrato: 17/2008. Nº Processo: 10120011137200842. PREGÃO SISPP Nº 5/2008 Contratante: MINISTERIO DA FAZEN-DA -CNPJ Contratado: 08163953000182. Contratado: NEW LINE COMERCIO E SERVICOS -TECNOLOGICOS LTDA - ME. Objeto: Alterar a cláusula segunda do contrato original, para prorrogação da vigência. Fundamento Legal: Lei 8.666/93. Vigência: 28/10/2012 a 27/10/2013. Data de Assinatura: 22/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 170010-00001-2012NE000001

INSPETORIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM CORUMBÁ

EXTRATO DE CONTRATO Nº 6/2012 UASG 170110

Nº Processo: 10108000370201244. PREGÃO SISPP Nº 5/2012 Contratante: MINISTERIO DA FAZENDA -CNPJ Contratado: 00332087000366. Contratado: SECURITY VIGILANCIA PATRI-MONIAL -LTDA. Objeto: Contratação de pessoa jurídica especializada para a prestação de serviços continuados de vigilância e segurança armada. Fundamento Legal: Lei nº 8666/93, Lei nº 10.520/2002, Decreto nº 5.450/2005 e Decreto nº 2.271/97. Vigência: 28/10/2012 a 27/10/2013. Valor Total: R\$1.002.944,64. Fonte: 150251030 - 2012NE800266. Data de Assinatura: 26/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 170018-00001-2012NE000001

2ª REGIÃO FISCAL DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM PORTO VELHO SEÇÃO DE PROGRAMAÇÃO E LOGÍSTICA

EDITAL DE INTIMAÇÃO Nº 16/ 2012

A Chefe da Seção de Programação e Logística da Delegacia da Receita Federal do Brasil em Porto Velho - RO, no uso de suas atribuições de acordo com o art. 23, § 1°, II, do Decreto nº. 70.235 de 6 de março de 1972, INTIMA o Sr. Mauro Serrati da Silva, Gerente Administrativo da empresa Airos Comércio, Serviços e Manutenção Ltda, ou qualquer representante legal desta empresa, para comparecer nesta Delegacia, localizada na Rua Rogério Weber, nº. 1752, Centro, Porto Velho - RO, no prazo de 72h, a contar da publicação deste edital, para tratar de assuntos do seu interesse.

No caso de não comparecimento no prazo estabelecido, considerar-se-á dada ciência, conforme preceituado ao art. 23, § 2°, IV do citado diploma.

APARECIDA FRANCISCO TOSTI

3ª REGIÃO FISCAL DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM JUAZEIRO DO NORTE

EXTRATO DE CONTRATO Nº 10/2012 UASG 170042

Nº Processo: 10315720835201231. PREGÃO SISPP Nº 6/2012 Contratante: MINISTERIO DA FAZENDA -CNPJ Contratado: 07188842000168. Contratado: REAL SERVICOS DE LOCACAO DE MAO DEOBRA LTDA - ME. Objeto: Serviços de manutenção preventiva e corretiva do sistema elétrico, da rede estabilizada, da rede telefônica, do sistema de proteção contra descarga atmostérica e aterramento - SPDA e do sistema de combate a incêndio, com fornecimento de equipamentos e ferramentas, considerando um posto de trabalho de eletricista de manutenção (CBO 9511) com dedicação exclusiva no imóvel de uso da Delegacia da RFB em Juazeiro do Norte e imóveis das Agências jurisdicionadas. Fundamento Legal: L 8666/93, L 10520/2002, LC 123/2006, DEC 6204/2007, DEC 5450/2005, IN SLTI/MPOG nº 02/2008. Vigência: 01/11/2012 a 31/10/2013. Valor Total: R\$37.920,00. Fonte: 150251030 -2012NE800295. Data de Assinatura: 01/11/2012.

(SICON - 07/11/2012) 170010-00001-2012NE000001

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2012 UASG 170042

Número do Contrato: 5/2010. Nº Processo: 10315000664201069. PREGÃO SISPP Nº 3/2010 Contratante: MINISTERIO DA FAZEN-DA -CNPJ Contratado: 04368344000109. Contratado : RICOPIA COMERCIO E SERVICOS LTDA -ME. Objeto: Prorrogação do prazo de vigência do contrato DRF/JNE/CE nº 05/2010, de prestação de serviços continuados de locação de 16 (dezesseis)máquinas impressoras e alteração do preço con- tratual. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 e IN SLTI/MPOG Nº 02/2008. Vigência: 01/11/2012 a 31/10/2013. Valor Total: R\$14.529,24. Fonte: 150251030 2012NE800016. Data de Assinatura: 31/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 170010-00001-2012NE000001

4ª REGIÃO FISCAL DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM JOÃO PESSOA

ISSN 1677-7069

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 4/2012 - UASG 170052

Nº Processo: 14760000011201244 . Objeto: Pregão Eletrônico - Conratação de manutenção/reforma predial com fornecimento de todo material e mão de obra: Pintura dos muros, grades externas, portões, e ferragens das divisórias da sala CPD, na ARF/Santa Rita, conforme planilha orçamentária, anexo deste TR e Reforma do WC público e pintura geral do imóvel, inclusive brises, da ARF/Guarabira, conforme planilha orçamentária, anexo deste TR Total de Itens Licitados: 00002 . Edital: 09/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h55 . Endereço: Av. Epitacio Pessoa, 1705 - 1º Andar - Bairro Dos Estados Dos Estados - JOAO PESSOA - PB . Entrega das Propostas: a partir de 09/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> HERALDO JOSE SANTIAGO DE SOUSA Chefa da Sapol

(SIDEC - 07/11/2012) 170010-00001-2012NE000001

DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM NATAL

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 4/2012 - UASG 170047

Nº Processo: 16707000460201262 . Objeto: Pregão Eletrônico - RE-GISTRO DE PREÇOS para eventual aquisição de aparelhos de ar condicionado (sem instalação), novos, sem uso, pelo período de 12 (doze) meses, estimado em 279 (duzentas e setenta e nove) unidades, destinados a unidades administrativas da Receita Federal do Brasil na destinados a unidades administrativas da Receita i euclar do Jasin ia 4ª Região Fiscal, Comando 7 Brigada de Infantaria Motorizada em Natal e Instituto Federal da Paraiba/ Campus Monteiro. Total de Itens Licitados: 00035. Edital: 08/11/2012 de 09h00 às 12h00 e de 14h às 16h00. Endereço: Rua Silva Jardim, 83 - Ribeira Ribeira - NATAL - RN. Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 26/11/2012 às 11h00 site www.comprasnet.gov.br.

> JOSE VALTER FERREIRA Chefe da Sapol

(SIDEC - 07/11/2012) 170047-00001-2012NE000001

5ª REGIÃO FISCAL DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM ARACAJU

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 21/2012 -**UASG 170072**

Nº Processo: 10510723759201218 . Objeto: Contratação da Companhia Sul Sergipana de Eletricidade - Sulgipe, para prestação de serviço de fornecimento de energia elétrica para a Agência da Receita federal do Brasil em Estância. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXII da Lei nº 8.666 de . Justificativa: Previsão legal do art. 24, inciso XXII da Lei nº 8.666/93. Declaração de Dispensa em 01/11/2012 . JOSE PAULO LEITE BARROS . Chefe da Sapol/drf/aju . Ratificação em

01/11/2012 . FABIO MENEZES SOUZA E SILVA . Delegado da Drf/aracaju . Valor Global: R\$ 85.932,60 . CNPJ CONTRATADA : 13.255.658/0001-96 COMPANHIA SUL SERGIPANA DE ELETRI-CIDADE.

(SIDEC - 07/11/2012) 170010-00001-2012NE000001

DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL **EM ITABUNA**

EXTRATO DE CONTRATO Nº 4/2012 UASG 170327

Nº Processo: 13558000179201292. DISPENSA Nº 38/2012 Contran' Processo: 15558000179201292. DISPENSA N' 58/2012 Contratado: MINISTERIO DA FAZENDA -CNPJ Contratado: 05654919000112. Contratado: STARVIG - VIGILANCIA PATRI-MONIAL -LTDA - ME. Objeto: Prestação de serviços de vigilância eletrônica e segurança armada e/ou desarmada, para a Delegacia da Receita Federal do Brasil em Itabuna/Ba e unidades administrativas subordinadas, com contratação emergencial. Fundamento Legal: Inciso IV, do Art. 24, da lei 8.666/93. Vigência: 01/10/2012 a 31/03/2013. Valor Total: R\$250.113,54. Fonte: 150251030 2012NE800497. Data de Assinatura: 01/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 170010-00001-2012NE000001

6ª REGIÃO FISCAL DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM CORONEL FABRICIANO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 4/2012 - UASG 170324

Nº Processo: 13629000187201258 . Objeto: Pregão Eletrônico - Licitação para execução de serviços de engenharia e reparos das instalações do CAC da sede da Delegacia da Receita Federal do Brasil em Coronel Fabriciano/MG, bem como para elaborar o Projeto Exe cutivo referente a estes reparos e adaptações. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 09h00 às 11h00 e de 14h às 17h00 Endereço: Av. Rubens Siqueira Maia, 1, Centro, Coronel Fabriciano Centro - CORONEL FABRICIANO - MG . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br. . Abernet.gov.br.

> CIRO REIS RODRIGUES Chefe da Satel DRF CFN

(SIDEC - 07/11/2012) 170010-00001-2012NE000001

DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM POÇOS DE CALDAS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 4/2012 - UASG 170325

 N° Processo: 17489000034201211 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de Pessoa Jurídica na cidade de Poços de Caldas - MG, para fornecimento parcelado de combustível do tipo comum - gasolina comum, óleo diesel e álcool carburante para o abastecimento da frota de veículos automotores de propriedade da Delegacia da Receita Federal do Brasil em Poços de Caldas - MG; para os veículos oficiais da Secretaria da Receita Federal do Brasil em trânsito na jurisdição territorial da DRF/Poços de Caldas/MG e para os demais veículos estejam sob a posse ou guarda da DRF ou que venham a ser locados

ou incorporados ao patrimônio da DRF/Poços de Caldas, conforme ou incorporatos ao partinionio da DRI/Fogos de Cardas, conforme quantitativos descritos no Anexo I Termo de Referência deste Edital. Total de Itens Licitados: 00003 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Rua: Sao Paulo № 461 Centro. Centro - POCOS DE CALDAS - MG . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: O posto de combustível deve estar a no máximo a 10 KM da localização da DRF/PCS, situada a Rua São Paulo, 461 - Centro - Poços de Caldas

> REGINALDO MENGALI Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 170001-00001-2012NE000001

DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL **EM SETE LAGOAS**

EXTRATO DE CONTRATO Nº 5/2012 UASG 170328

 N° Processo: 12147000014201290. DISPENSA N° 45/2012 Contratante: MINISTERIO DA FAZENDA -CNPJ Contratado: 04438700000113. Contratado: META AUTOMOVEIS LTDA - ME -Objeto: Locação de imóvel situado na Av. Dr. Renato Azeredo, 465, Canann, Sete Lagoas/MG, para abrigar o imóvel anexo da Delegacia da Receita Federal do Brasil em Sete Lagoas/MG. Fundamento Legal: Lei 8.666/1993. Vigência: 01/12/2012 a 30/11/2017. Valor Total: R\$823.837,80. Fonte: 150251030 - 2012NE800351. Data de Assinatura: 01/11/2012.

(SICON - 07/11/2012) 170010-00001-2012NE000001

DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL **EM VARGINHA**

EXTRATO DE CONTRATO Nº 4/2012 UASG 170094

Nº Processo: 10660000088201291. DISPENSA Nº 46/2012 Contrar Piccesso: 1000000008201291; DISPENSA N 40/2012 Collidatante: MINISTERIO DA FAZENDA -CPF Contratado: 96267313620. Contratado: RUBIA MOURA LETTE BOCZAR -Objeto: Aluguel de prédio para abrigar a sede da Agência da Receita Federal do Brasil em Alfenas. Fundamento Legal: Lei 8.666/93, artigo 24, inciso X. Vigência: 01/11/2012 a 31/10/2017. Valor Total: R\$162.429,60. Fonte: 150251030 - 2012NE800410. Data de Assinatura: 31/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 170010-00001-2012NE000001

7ª REGIÃO FISCAL DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM NOVA IGUACU

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 7/2012 UASG 170122

Número do Contrato: 2/2008. Nº Processo: 10735000606200799. INEXIGIBILIDADE Nº 2/2007 Contratante: MINISTERIO DA FAZENDA -CNPJ Contratado: 34028316000294. Contratado: EMPRE-SA BRASILEIRA DE CORREIOS E -TELEGRAFOS. Objeto: Prorrogação para o periodo de 12 meses. Fundamento Legal: Lei 8666/93. Vigência: 16/09/2012 a 16/09/2013. Valor Total: R\$137.927,85. Fonte: 132251030 - 2012NE800008. Data de Assinatura: 14/09/2012.

(SICON - 07/11/2012)

DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL NO RIO DE JANEIRO I DIVISÃO DE CONTROLE E ACOMPANHAMENTO TRIBUTÁRIO

EDITAL DE INTIMAÇÃO Nº 49, DE 31 DE OUTUBRO DE 2012

Pelo presente Edital, na forma do artigo 23, § 2°, item III do Decreto nº 70.235/72, alterado pelo artigo 67 da Lei nº 9532/97, e ainda por se encontrar em endereço ignorado, fica o contribuinte abaixo citado, científicado do resultado do julgamento do recurso do processo abaixo.

Agendamento de vista do processo ao interessado na Divisão de Controle e Acompanhamento Tributário, situada à Avenida Presidente Antônio Carlos, 375 - sala 411 - Centro - Rio de Janeiro - RJ

CEP 20020-010, no horário de 10:00 às 16:00.

INTERESSADO	CPF	PROCESSO
MARIA LEONOR DE MENEZES	PAPOUCHA- 309.207.107-78	10768.004778/2007-54
DO	200,200,1000,00	10,00.001,70,200, 51

LUIZ EDUARDO MAGALHÃES OEST

EDITAL DE INTIMAÇÃO Nº 50, DE 31 DE OUTUBRO DE 2012

Pelo presente Edital, na forma do artigo 23, § 2°, item III do Decreto nº 70.235/72, alterado pelo

artigo 67 da Lei nº 9532/97, e ainda por se encontrar em endereço ignorado, fica o contribuinte abaixo citado, científicado do resultado do julgamento do recurso do processo abaixo.

Agendamento de vista do processo ao interessado na Divisão de Controle e Acompanhamento Tributário, situada à Avenida Presidente Antônio Carlos, nº 375 - sala 411 - Centro - Rio de Janeiro -RJ - CEP 20020-010, no horário de 10:00 às 16:00.

INTERESSADO	CPF	PROCESSO
LUCIANA PEREIRA DA SILVA	080.524.427-10	18239.004814/2008-51

EDITAL DE INTIMAÇÃO Nº 51, DE 31 DE OUTUBRO DE 2012

Pelo presente Edital, na forma do artigo 23, § 2°, item III do Decreto nº 70.235/72, alterado pelo artigo 67 da Lei nº 9532/97, e ainda por se encontrar em endereço ignorado, fica o contribuinte abaixo citado, cientificado do resultado do julgamento do recurso do processo abaixo.

Agendamento de vista do processo ao interessado na Divisão de Controle e Acompanhamento Tributário, situada à Avenida Presidente Antônio Carlos, nº 375 - sala 411 - Centro - Rio de Janeiro -RJ - CEP 20020-010, no horário de 10:00 às 16:00.

INTERESSAD	0			CNPJ	PROCESSO
	NACIONAL	DE	REPRESENTA-	33.530.312/0001-66	12448.734796/2011-99
COES					

LUIZ EDUARDO MAGALHÃES OEST

EDITAL DE INTIMAÇÃO Nº 52, DE 31 DE OUTUBRO DE 2012

Pelo presente Edital, na forma do artigo 23, § 2°, item III do Decreto nº 70.235/72, alterado pelo artigo 67 da Lei nº 9532/97, e ainda por se encontrar em endereço ignorado, fica o contribuinte abaixo citado, cientificado do resultado do julgamento do recurso do processo abaixo.

Agendamento de vista do processo ao interessado na Divisão de Controle e Acompanhamento Tributário, situada à Avenida Presidente Antônio Carlos, nº 375 - sala 411- Centro - Rio de Janeiro - RJ - CEP 20020-010, no horário de 10:00 às 16:00.

INTERESSADO		CNPJ	PROCESSO
COMPANHIA NACIONAL ÇOES	DE REPRESENTA-	33.530.312/0001-66	12448.734797/2011-33

LUIZ EDUARDO MAGALHÃES OEST

LUIZ EDUARDO MAGALHÃES OEST



EDITAL DE INTIMAÇÃO Nº 53, DE 31 DE OUTUBRO DE 2012

Pelo presente Edital, na forma do artigo 23, § 2°, item III do Decreto nº 70.235/72, alterado pelo artigo 67 da Lei nº 9532/97, e ainda por se encontrar em endereço ignorado, fica o contribuinte abaixo citado, cientificado do resultado do julgamento do recurso do processo abaixo.

Agendamento de vista do processo ao interessado na Divisão de Controle e Acompanhamento

Tributário, situada à Avenida Presidente Antônio Carlos, nº 375 - sala 411- Centro - Rio de Janeiro - RJ - CEP 20020-010, no horário de 10:00 às 16:00.

INTERESSADO	CPF	PROCESSO
ALVACY DUARTE DE FARIA	103.240.627-53	13708.001876/2005-71

LUIZ EDUARDO MAGALHÃES OEST

8ª REGIÃO FISCAL ALFÂNDEGA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL NO AEROPORTO INTERNACIONAL DE SÃO PAULO/ GUARULHOS SERVIÇO DE CONTROLE E ACOMPANHAMENTO TRIBUTÁRIO

EDITAL DE INTIMAÇÃO Nº 11/2012

Pelo presente EDITAL, nos termos do art. 23 do Decreto nº. 70.235 de 06 de março de 1972 e alterações posteriores, por se encontrar em lugar incerto e ignorado, fica o contribuinte WAGNER DE FREITAS PIMENTEL, CPF número 092.057.927-21, INTIMA-DO a recolher à Fazenda Nacional os créditos tributários constantes dos processos números 10814-725.149/2012-26 e 10814-725.151/2012-03 no prazo de 30(trinta) dias, contados do 160 (décimo sexto) dia da data da publicação deste Edital.

O não recolhimento no prazo acima implicará na adoção das medidas legais cabíveis.

Vista do processo permitida ao intimado e/ou procurador no GARRE - Grupo de Arrecadação da Alfândega da Receita Federal no Aeroporto Internacional de São Paulo/Guarulhos, situado na Rodovia Hélio Smidt s/n.°, Guarulhos - SP, Edifício 2, 1° andar, CEP 07190-973, nos dias úteis, no horário das 09:30 às 11:30 hs. e das 14:00 às 16:00 hs.

ANTONIO RICARDO DEBENI

DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL **EM BARUERI**

EXTRATO DE COMPROMISSO Nº 2/2012

Nº Processo: 13896.000058/2012-18. DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM BARUERI - CNPJ 00.394.460/0448-66 AVEMARE - COOPERATIVA DE TRABALHO DE MATERIAIS RECICLÁVEIS DA VILA ESPERANÇA - CNPJ 08.979.784/0001-53. Objeto: Coleta Seletiva Solidária dos resíduos recicláveis descartados pela DRF/Barueri, Fundamento legal: Decreto nº 5.940/2006. Vigência: 01/11/2012 a 31/10/2013. Data de assinatura: 31/10/2012.

DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM GUARULHOS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 3/2012 - UASG 170144

Nº Processo: 16105000033201263 . Objeto: Pregão Eletrônico - Con-Nº Processo: 16103000035201265. Objeto: Pregao Eletrônico - Contratação de pessoa jurídica para a prestação de serviços continuados de manutenção predial, com dedicação exclusiva de mão-de-obra e fornecimento de material para as unidades I e II da Delegacia da Receita Federal do Brasil em Guarulhos e Agência da Receita Federal do Brasil em Suzano. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 08/11/2012 de 09h00 às 12h00 e de 14h às 16h00. Endereço: R.da Centerajiră. 164 Villa Aptonista. GUAPLII HOS. SP. Entread des Cantareira, 164 Vila Antonieta - GUARULHOS - SP . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h00 no site www.compras-net.gov.br. . Abertura das Propostas: 23/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

> PAULO ANTONIO ESPINDOLA GONZALEZ Delegado

(SIDEC - 07/11/2012) 170010-00001-2012NE000001

(SICON - 07/11/2012) 170010-00001-2012NE000001

DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL **EM LIMEIRA**

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2012 UASG 170145

Número do Contrato: 2/2011. Nº Processo: 10865001844201031. PREGÃO SISPP N° 7/2010 Contratante: MINISTERIO DA FAZEN-DA -CNPJ Contratado: 56977937000176. Contratado : RCA SER-VICOS DE LIMPEZA PREDIAL -LTDA - ME. Objeto: Prorrogação do contrato de serviço continuado de limpeza, asseio e conservação predial com dedicação de mão de obra exclusiva e fornecimento de materiais para as instalações desta drf/limeira e agências jurisdicionadas. Fundamento Legal: lei 8.666/93 . Vigência: 01/12/2012 a 31/07/2014. Valor Total: R\$796.157,20. Fonte: 150251030 -2012NE800007. Data de Assinatura: 23/10/2012.

DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM RIBEIRÃO PRETO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2012 UASG 170138

Número do Contrato: 7/2011. Nº Processo: 15966000020201119. INEXIGIBILIDADE Nº 10/2011 Contratante: MINISTERIO DA FA-ZENDA -CNPJ Contratado: 33050196000188. Contratado: COM-PANHIA PAULISTA DE FORCA E LUZ-Objeto: Prorrogação do contrato de fornecimento de energa elétrica firmado com a CPFL -Cia Paulista de Força e Luz - CNPJ 33.050.196/0001-88de nº 07/2011 DRF/RPO e nº 38219/DCNR - CPFL pelo período de mais 48 meses, com vigência até 12/09/2016. Fundamento Legal: Lei 8.666/93. Vigência: 13/09/2012 a 12/09/2016. Valor Total: R\$864.000,00. Fonte: 150251030 - 2012NE800022. Data de Assinatura: 11/07/2012.

(SICON - 07/11/2012) 170001-00001-2012NE000001

DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL **EM SANTOS**

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 4/2012 UASG 170141

Número do Contrato: 4/2009. Nº Processo: 15995000123200917. DISPENSA Nº 29/2009 Contratante: MINISTERIO DA FAZENDA CNPJ Contratado: 49957137000128. Contratado: TERMAQ TER-RAPLENAGEM CONSTRUCAO -CIVIL E ESCAVACOES LTDA. Objeto: Acréscimos e Supressões Quantitativas e Qualitativas , Reequilíbrio Econômico-Financeiro e Prorrogação de Prazo de Execução da Obra de construção da Nova Sede da DRF Santos pelo período de 12 meses. Fundamento Legal: LEI 8.666/93. Vigência: 25/10/2012 a 17/01/2014. Valor Total: R\$3.618.623,88. Fonte: 132251030 -2012NE800263. Data de Assinatura: 25/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 170010-00001-2012NE000001

DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM TAUBATÉ

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2012 UASG 170143

Número do Contrato: 8/2011. Nº Processo: 16055000062201187. PREGÃO SISPP Nº 2/2011 Contratante: MINISTERIO DA FAZEN-DA -CNPJ Contratado: 00482840000138. Contratado: LIDERANCA LIMPEZA E CONSERVACAO -LTDA. Objeto: Prorrogação do contrato DRFTAU n. 08/2011 pelo prazo de 12 meses. Objeto do contrato 08/2011: Servicos continuados de limpeza para a DRFTAU e suas 5 Agencias. Fundamento Legal: Art 57, II da lei 8666/93 . Vigência: 30/09/2012 a 29/09/2013. Valor Total: R\$459.096,96. Fonte: 150251030 - 2012NE800546. Data de Assinatura: 28/09/2012.

(SICON - 07/11/2012) 170010-00001-2012NE000001

DELEGACIA ESPECIAL DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL DE FISCALIZAÇÃO EM SÃO PAULO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 4/2012 - UASG 170385

Nº Processo: 19515000771201277 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de Pessoa Jurídica especializada para a prestação de serviço de gravação, edição, finalização e autoração de vídeo, e gravação, mixagem, masterização e sincagem do áudio de peça teatral, para produção de um DVD para a DEFIS/SPO. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 10h00 às 12h00 e de 14h às 16h00 . Endereço: Av. Pacaembu, Nº 715, Térreo Santa Cecília - SAO PAU-LO - SP. Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br.

> ROBERTO TOSHIRO KASAI Delegado

(SIDEC - 07/11/2012) 170010-00001-2012NE000001

9ª REGIÃO FISCAL

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 18/2012 - UASG 170156

Nº Processo: 10905720106201235 . Objeto: Pregão Eletrônico - Li-N Processo: 10903/20106201233 : Objeto: Fregao Elettonico - Livros e fragmentadoras. Total de Itens Licitados: 00100 : Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h30 : Endereço: Rua Marechal Deodoro, 555 - 10. Andar Centro - CURITIBA - PR . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. : Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 09h30 site www.comprasnet.gov.br.

> ROSANGELA DE FATIMA FIDELIS Pregoeira

(SIDEC - 07/11/2012) 170010-00001-2012NE000001

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 14/2012

Comunicamos como vencedores do presente certameas seguintes empresas: Para os itens 2, 3 e 4, pelos valores de R\$355,00, R\$424,00, R\$429,75 respectivamente, a empresa CASA MARCELO DE FERRAGENS LTDA - EPP, CNPJ 21.841,804/0001-93. Para o item 8, no valor de R\$600,00, a empresa ELLEN MOALLEM - ME, CNPI 08.084.695/0001-49. Os itens 1, 5, 6, 7 e 9 foram cancelados na aceitação porque os valores das propostas foram muito superiores aos valores de referência.

> ADALBERTO SVISTALSKI Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 170010-00001-2012NE000001

DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM CURITIBA

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 11/2012 UASG 170158

Número do Contrato: 7/2007. Nº Processo: 10980008491200789. PREGÃO SISPP N° 5/2007 Contratante: MINISTERIO DA FAZEN-DA -CNPJ Contratado: 02601159000197. Contratado : FORCE VI-GILANCIA LTDA - ME -Objeto: Prorrogação excepcional (Parágrafo 4" Art. 57 Lei 8.666/93) por três meses, até 15/01/2013. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 . Vigência: 16/10/2012 a 15/01/2013. Valor Total: R\$305.205,75. Fonte: 150251030 - 2012NE800001. Data de Assinatura: 10/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 170010-00001-2012NE000001

DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM FLORIANÓPOLIS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 11/2012 - UASG 170169

 N° Processo: 11516000967201240 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de Preços para eventual aquisição de poltronas para o auditório da Delegacia da Receita Federal do Brasil em Florianópolis. Total de Itens Licitados: 00002 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h30 . Endereço: Av. Rio Branco, 919 _ Centro FLORIA-NOPOLIS - SC . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> PERCI PEREIRA Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 170010-00001-2012NE000001

DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM FOZ DO IGUAÇU

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 9/2012

Empresa vencedora do Pregão 09/2012, cujo objeto é a contratação de serviços de remoção de veículos leves e utilitários retidos/apreendidos em ação fiscal: Rodolupe Transportes Ltda ME,CNPJ 15233280/0001-55. VALOR GLOBAL DA PROPOS-TA(20MESES): R\$160.000.00.

> ALEXANDRE BARROS DA COSTA Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 170010-00001-2012NE000001

DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM ITAJAÍ

ISSN 1677-7069

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 8/2012 UASG 170172

Número do Contrato: 5/2008. Nº Processo: 10909006837200858. PREGÃO SISPP Nº 3/2008 Contratante: MINISTERIO DA FAZEN-DA -CNPJ Contratado: 76278936000221. Contratado: MECAL 101 LTDA - EPP -Objeto: O presente Termo Aditivo tem por finalidade prorrogar a vigência do contrato originário até 05/11/2013, de acordo com a Cláusula Segunda do contrato. Fundamento Legal: Lei Vigência: 05/11/2012 a 05/11/2013. Valor Total: R\$27.000,00. Fonte: 150251030 - 2012NE800018 Fonte: 150251030 - 2012NE800020. Data de Assinatura: 22/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 170010-00001-2012NE000001

DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL **EM JOINVILLE**

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2012 UASG 170171

Número do Contrato: 2/2011. Nº Processo: 10920001235201151. PREGÃO SISPP Nº 2/2011 Contratante: MINISTERIO DA FAZEN-DA -CNPJ Contratado: 04613668000165. Contratado: L. A. VIA-GENS E TURISMO LTDA - ME-Objeto: Repactuação para reequilíbrio do contrato 02/2011, em virtude da supressão da remuneração às agências de viagens pelas Companhias aéreas. Reequilíbrio econômico financeiro através da taxa DU, no valor de R\$ 40,00(quarenta Reais), que deverá ser paga à Agência de viagem L.A. - Viagens e Turismo Ltda pela aquisição de bilhetes de viagem para realização de cada viagem independente se será contratada uma que realização de cada viagem, independente se será contratada uma ou mais companhias aéreas para realização da viagem. Fundamento Legal: Lei, 8666/93, art.65,Inciso I, alínea "d". Vigência: 01/10/2012 a 31/03/2013. Valor Total: R\$2.400,00. Fonte: 150251030 -2012NE800023. Data de Assinatura: 24/09/2012.

(SICON - 07/11/2012) 170171-00001-2012NE800029

DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL **EM LONDRINA**

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 8/2012

Comunicamos que restou vencedora para a licitação a empresa Segplus Sistemas de Segurança-ME, CNPJ 11.933.418/0001-78, com preço global de R\$ 1.224.224,72. Permanece franqueada vista ao respectivo processo administrivo.

> MURILO MOURE Presidente da CPL

(SIDEC - 07/11/2012) 170010-00001-2012NE000001

DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM MARINGÁ

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 11/2012 - UASG 170161

Nº Processo: 10950000032201271 . Objeto: Pregão Eletrônico Aquisição de baterias 18a e 7a amperes para a DRF/MGA. Total de Itens Licitados: 00002 . Edital: 08/11/2012 de 09h00 às 11h30 e de 13h às 16h00 . Endereço: Av. Xv de Novembro, 527 Centro - MA-RINGA - PR . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h00no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

> SOLANGE CRISTINA CASTRO MORAIS Pregoeira

(SIDEC - 07/11/2012) 170161-00001-2012NE000001

10^a REGIÃO FISCAL DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM CAXIAS DO SUL

EXTRATO DE CONTRATO Nº 5/2012 UASG 170178

Nº Processo: 11020722849201268, PREGÃO SISPP Nº 8/2012 Contratante: MINISTERIO DA FAZENDA -CNPJ Contratado: 01211015000161. Contratado : CIBAM ENGENHARIA LTDA -Objeto: Prestação de serviços continuados de manutenção predial. Fundamento Legal: Lei 8.666/93. Vigência: 06/11/2012 a 05/07/2014. Valor Total: R\$357.219,00. Fonte: 150251030 - 2012NE800484. Data de Assinatura: 06/11/2012.

(SICON - 07/11/2012) 170010-00001-2012NE000001

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 13/2012

O Chefe do Sepol da DRF/CXL torna público o resultado do Pregão eletrônico DRF/CXL 13/2012, declarando vencedora a empresa LIDIA GOLZER COMERCIO E SERVIÇOS LTDA, CNPJ 09.398.564/0001-07, pelo valor de R\$25.200,00 para o item 1 e R\$28.385,00 para o item 2.Os autos do processo permanecem à disposição dos interessados na DRF/CXL.

MÁRCIO ROSSI TRONCA Chefe do Sepol

(SIDEC - 07/11/2012) 170010-00001-2012NE000001

DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM PORTO ALEGRE

RESULTADO DE JULGAMENTO TOMADA DE PREÇOS Nº 1/2012

A Delegacia da Receita Federal do Brasil em Porto Alegre/RS informa que a empresa Exceler Brasil-Serviços e Comércio Ltda foi declarada vencedora da Tomada de Preço nº 001/2012, referente a execução de serviços de instalação de rede lógica e rede elétrica estabilizada, com fornecimento de material e projeto de execução, na ARF/Guaíba/RS, cujo critério de julgamento foi o menor preço global.

> VICTOR HUGO GHIORZI Chefe do SEPOL

(SIDEC - 07/11/2012) 170010-00001-2012NE000001

INSPETORIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM SANTANA DO LIVRAMENTO

AVISO DE LICITAÇÃO LEILÃO

Órgão: Inspetoria da Receita Federal do Brasil em Santana do Livramento-RS

Licitação: Leilão nº 1015600/000004/2012 Mercadorias: Óleos de banho, suplementos, veículos, peças

veículos, mídias e outros
Período de apresentação das propostas: de 14 a 26 de novembro de 2012 às 18 horas.

Data de realização da sessão pública: 27 de novembro de 2012 às 10 horas

2012, às 10 horas.

Exposição das mercadorias: de 20 a 22 de novembro de 2012, na Inspetoria da Receita Federal em Santana do Livramento (Rua João B. Goulart, 15 - centro), das 9h às 11h30min e 14h às

Endereço: www.receita.fazenda.gov.br, acesso ao Centro Virtual de Atendimento ao Contribuinte (e-CAC), opção de atendimento "Sistema de Leilão Eletrônico"

Clientela: Pessoas Jurídicas regularmente constituídas inscritas no Cadastro Nacional de Pessoas Jurídicas, portadoras de certificado digital válido, de acordo com o item 4 (quatro) do Edital. Condições de Pagamento: o pagamento deverá ser feito con-

forme item 9 (nove) do Edital, ou seja, integralmente até o primeiro dia útil subseqüente à data de adjudicação; ou 20% até o primeiro dia útil subseqüente à data de adjudicação e os 80% restantes no prazo de

oito dias seguidos, contados da data da adjudicação.
Informações: Inspetoria da RFB em Santana do Livramento,
Rua João B. Goulart, 15, SLV/RS, CEP 97574-001, na Sapol, no horário das 09:00 às 11:00 e das 14:00 às 17:00 horas ou pelo

Edital: Disponível para consulta no endereço acima e acesso pela internet no endereço www.receita.fazenda.gov.br.

CARLOS LUCIANO SANT ANNA Inspetor-Chefe

SERVIÇO FEDERAL DE PROCESSAMENTO DE DADOS

EDITAL Nº 21, DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012 TORNA PÚBLICO O ADITAMENTO DE 05 (CINCO) VAGAS AO QUANTITATIVO PREVISTO NO EDITAL Nº 1/2010 **SERPRO**

O Diretor-Presidente do Serviço Federal de Processamento de Dados (SERPRO) torna público o aditamento de 05 (cinco) vagas ao quantitativo previsto no Edital nº 1/2010 - SERPRO, de 23 de março de 2010, publicado no Diário Oficial da União de 25 de março de 2010, aditado pelo Edital nº 7, de 01 de setembro de 2010, publicado no Diário Oficial da União de 02 de setembro de 2010, pelo Edital nº 8, de 30 de setembro de 2010, publicado no Diário Oficial da União de 01 de outubro de 2010, pelo Edital nº 9, de 24 de novembro de 2010, publicado no Diário Oficial da União de 26 de novembro de 2010, pelo Edital nº 10, de 07 de janeiro de 2011 novembro de 2010, publicado no Diario Oficial da União de 26 de novembro de 2010, pelo Edital nº 10, de 07 de janeiro de 2011, publicado no Diário Oficial da União de 12 de janeiro de 2011, pelo Edital nº 11, de 01 de agosto de 2011, publicado no Diário Oficial da União de 04 de agosto de 2011, pelo Edital nº 12, de 10 de outubro de 2011, publicado no Diário Oficial da União de 11 de outubro de 2011, pelo Edital nº 13, de 19 de dezembro de 2011, publicado no Diário Oficial da União de 21 de dezembro de 2011, pelo Edital nº

14, de 17 de janeiro de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 20 de janeiro de 2012, pelo Edital nº 15, de 17 de fevereiro de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 22 de fevereiro de 2012, pelo Edital nº 16, de 12 de março de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 13 de março de 2012, pelo Edital nº 17, de 17 de maio de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 18 de maio de 2012, pelo Edital nº 19, de 31 de agosto de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 3 de setembro de 2012 e pelo Edital nº 20, de 8 de outubro de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 09 de outubro de 2012, para convocação de candidatos classificados no Cadastro de Reserva do Concurso Público 2010, observado o prazo de validade do presente concurso para contratação dos candidatos aprovados, conforme Edital nº 18, de 17 de maio de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 18 de maio de 2012.

1. DAS VAGAS

1.1. As 05 (cinco) vagas aditadas serão distribuídas em conformidade com o quadro a seguir: CARGO DE ANALISTA - NÍVEL SUPERIOR

ESPECIALIZAÇÃO	LOCALIDADE DA VAGA	QUANTIDADE DE VAGAS
	São Paulo-SP	1
Negócios em Tecnologia da Informação	Brasília-DF	4

2. DA CONVOCAÇÃO E DA CONTRATAÇÃO

2.1. A convocação dos candidatos dar-se-á a partir da data de publicação deste edital, devendo, obrigatoriamente, as contratações ocorrerem até a data final de validade do concurso público, observadas as necessidades de provimento do Quadro de Pessoal do SERPRO, a disponibilidade orçamentária da Empresa e a ordem de classificação dos candidatos aprovados para cada cargo, especialização/qualificação e localidade da vaga.

MARCOS VINÍCIUS FERREIRA MAZONI

EDITAL Nº 31, DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012 CONCURSO PÚBLICO 2008

O Diretor-Presidente do Serviço Federal de Processamento de Dados (SERPRO) torna público o aditamento de 29 (vinte e nove) vagas ao quantitativo previsto no Edital nº 1, de 8 de outubro de 2008, publicado no Diário Oficial da União de 9 de outubro de 2008; aditado pelo Edital nº 7, de 24 de março de 2009, publicado no Diário Oficial da União de 25 de março de 2009; pelo Edital nº 8, de 14 de abril de 2009, publicado no Diário Oficial da União de 15 de abril de 2009; pelo Edital nº 9, de 9 de junho de 2009, publicado no Diário Oficial da União de 10 de junho de 2009, pelo Edital nº 10, de 12 de agosto de 2009, publicado no Diário Oficial da União de 13 de agosto de 2009, pelo Edital nº 11, de 06 de novembro de 2009, publicado no Diário Oficial da União de 09 de novembro de 2009; pelo Edital nº 12, de 18 de janeiro de 2010, publicado no Diário Oficial da União de 19 de janeiro de 2010; pelo Edital nº 13, de 10 de fevereiro de 2010, publicado no Diário Oficial da União de 17 de fevereiro de 2010, pelo Edital nº 14, de 23 de julho de 2010, publicado no Diário Oficial da União de 26 de julho de 2010, pelo Edital nº 15, de 01 de setembro de 2010, publicado no Diário Oficial da União de 02 de setembro de 2010, pelo Edital nº 16, de 30 de setembro de 2010, publicado no Diário Oficial da União de 01 de outubro de 2010, pelo Edital nº 17, de 24 de novembro de 2010, pelo Edital nº 17, de 26 de novembro de 2010, pelo Edital nº 19, de 07 de janeiro de 2011, publicado no Diário Oficial da União de 26 de novembro de 2010, pelo Edital nº 19, de 07 de janeiro de 2011, publicado no Diário Oficial da União de 12 de janeiro de 2011, pelo Edital nº 20, de 17 de março de 2011, pelo Edital nº 21, de 01 de agosto de 2011, publicado no Diário Oficial da União de 23 de março de 2011, pelo Edital nº 21, de 01 de agosto de 2011, publicado no Diário Oficial da União de 11 de outubro de 2011, publicado no Diário Oficial da União de 11 de outubro de 2011, pelo Edital nº 23, de 19 de dezembro de 2011, publicado no Diário Oficial da União de 21 de dezembro de 2011, pelo Edital nº 24, de 17 de janeiro de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 20 de janeiro de 2012, pelo Edital nº 25, de 17 de fevereiro de 2012, pelo Edital nº 26, de 16 de abril de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 17 de abril de 2012, pelo Edital nº 27, de 17 de maio de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 18 de maio de 2012, pelo Edital nº 28, de 19 de julho de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 18 de maio de 2012, pelo Edital nº 28, de 19 de julho de 2012, publicado no Diário Oficial setembro de 2010, pelo Edital nº 16, de 30 de setembro de 2010, pelo Edital nº 28, de 19 de julho de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 20 de julho de 2012, Edital nº 29, de 31 de agosto de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 03 de setembro de 2012, e pelo Edital nº 30, de 08 de outubro de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 09 de outubro de 2012, para convocação de candidatos classificados no Cadastro de Reserva do Concurso Público 2008, observado o prazo de validade do presente concurso para contratação dos candidatos aprovados, conforme Edital nº 18, de 20 de dezembro de 2010, publicado no Diário Oficial da União de 23 de dezembro de 2010. 1. DAS VAGAS

1.1. As 29 (vinte e nove) vagas aditadas serão distribuídas em conformidade com o quadro a seguir:

CARGO DE ANALISTA - NÍVEL SUPERIOR

ESPECIALIZAÇÃO	LOCALIDADE DA	QUANTIDADE
,	VAGA	DE VAGAS
Gestão Empresarial	Brasília - DF	2
Desenvolvimento de Sis-	Curitiba - PR	4
temas		
Desenvolvimento de Sis-	Florianópolis - SC	2
temas	*	
Desenvolvimento de Sis-	Fortaleza - CE	4
temas		



Desenvolvimento de Sistemas	Porto Alegre - RS	4
Suporte Técnico	Rio de Janeiro - RJ	2

CARGO DE TÉCNICO - NÍVEL MÉDIO

ESPECIALIZAÇÃO	LOCALIDADE DA VAGA	QUANTIDADE DE VAGAS
Programação e Controle de Serviços de Tecnolo- gia da Informação	Brasília - DF	5
Programação e Controle de Serviços de Tecnolo- gia da Informação	Rio de Janeiro - RJ	6, sendo 1 reservada para portador de deficiência

2. DA CONVOCAÇÃO E DA CONTRATAÇÃO

2.1. A convocação dos candidatos dar-se-á a partir da data de publicação deste edital, devendo, obrigatoriamente, as contratações ocorrerem até a data final de validade do concurso público, observadas as necessidades de provimento do Quadro de Pessoal do SERPRO, a disponibilidade orçamentária da Empresa e a ordem de classificação dos candidatos aprovados para cada cargo, especialização/qualificação e localidade da vaga.

MARCOS VINÍCIUS FERREIRA MAZONI

REGIONAL BELÉM

RESULTADO DE JULGAMENTO INSPETOR-CHEFE Nº 3505/2012

Sagrou-se vencedora a empresa BG SERVICE LTDA-ME, com o valor total de R\$ 90.000,00

SILVIA MARIA HENRIQUES

(SIDEC - 07/11/2012) 806030-17205-2012NE800120

REGIONAL BRASÍLIA

EXTRATO DE CONTRATO Nº 49821/2012 UASG 803010

Nº Processo: 12014000095201233. PREGÃO SISPP Nº 2562/2012 Contratante: SERVICO FEDERAL DE PROCESSAMENTO -DE DADOS (SERPRO). CNPJ Contratado: 26415117000120. Contratado ROCHA BRESSAN ENGENHARIA INDUSTRIAE COMERCIO LTDA. Objeto: Aquisição e instalação de painel elétrico tipo Unidade de Distribuição de Potência - PDU. Fundamento Legal: Lei 10.520/02 e Dec. 5.450/05. Vigência: 05/11/2012 a 04/02/2013. Valor Total: R\$189.000,00. Fonte: 209017205 - 2012NE816767 Fonte: 209017205 2012NE816789. Data de Assinatura: 05/11/2012.

(SICON - 07/11/2012) 806030-17205-2012NE800120

REGIONAL RIO DE JANEIRO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 49829/2012 **UASG 803070**

Número do Contrato: 45137/2010. Nº Processo: 12023000059201007. PREGÃO SISPP Nº 1901/2010 Contratante: SERVICO FEDERAL PREGAO SISPP N° 1901/2010 Contratante: SERVICO FEDERAL DE PROCESSAMENTO -DE DADOS (SERPRO). CNPJ Contratado: 03578224000173. Contratado: GERAQUIP GERADORES E EQUIPAMENTOS-LTDA - EPP. Objeto: Prorrogar a vigência do contrato. Fundamento Legal: Art. 57, Inc. II da Lei 8.666/93. Vigência: 01/12/2012 a 30/11/2013. Valor Total: R\$50.473,92. Fonte: 209017205 - 2012NE800101. Data de Assinatura: 05/11/2012.

(SICON - 07/11/2012) 806030-17205-2012NE800120

REGIONAL SALVADOR

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 3802/2012 - UASG 803050

 N° Processo: 19867000139201233 . Objeto: Termo de credenciamento medico. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei n° 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Credenciamento de credenciamento ciamento decorrente de chamado público. Declaração de Inexigibilidade em 06/11/2012 . JOSE JORGE DE CARVALHAL . Subst^o do NASCIMENTO DE MENEZES . Chefe de Divisão Logistica Salvador . Valor Global: R\$ 100,00 . CNPJ CONTRATADA : 07.481.927/0001-30 IORB - IN STITUTO ORTOPEDICO DA BA-HIA LTDA - ME.

(SIDEC - 07/11/2012) 803050-17205-2012NE800120

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 3803/2012 - UASG 803050

Nº Processo: 19867000140201268 Objeto: Credenciamento médico para atendimento aos empregados do Serpro em Salvador. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Credenciamento decorrente de 8.666 de 21/06/1993. JUSTIFICATIVA: Credenciamento decontente de chamado público. Declaração de Inexigibilidade em 06/11/2012 . JO-SE JORGE DE CARVALHAL . Substº do Chefe do Glare . Ratificação em 06/11/2012 . ANA RISOLETA NASCIMENTO DE MENEZES . Chefe de Divisão Logistica Salvador . Valor Global: R\$ 100,00 . CNPJ CONTRATADA : 74,063,462/0001-94 CREG CLIN ICA DE REUMATOLOGIA E GASTROENTEROLOGIA S/S - EP.

(SIDEC - 07/11/2012) 803050-17205-2012NE800120

REGIONAL SÃO PAULO

RESULTADO DE JULGAMENTO INSPETOR-CHEFE Nº 3537/2012

Sagrou-se vencedora do certame a B2BR Business to Business Informática do Brasil Ltda.

JOSÉ ROBERTO MACHADO Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 806030-17205-2012NE800120

SUPERINTENDÊNCIA DE SEGUROS PRIVADOS

RETIFICAÇÃO

No Extrato de Termo Aditivo Nº 1/2012 pu blicado no D.O. de 27/09/2012 , Seção 3, Pág. 89. Onde se lê: Data de Assinatura: 25/09/2012 Leia-se : Data de Assinatura: 24/09/2012

(SICON - 07/11/2012) 173039-17203-2012NE800070

SECRETARIA-GERAL

EDITAL Nº 18/12

O Coordenador da Coordenação de Planejamento e Análise Técnica da Superintendência de Seguros Privados - SUSEP, no uso de suas atribuições e tendo em vista o que consta do processo SUSEP n°15414.004684/2011-95, INTIMA o TECNICA CORRETORA DE SEGUROS LTDA, CNPI n° 95.828.703/0001-19, Registro SUSEP n° 059324.1.0150321, que se encontra em local incerto e não sabido, a alegar o que entender, a bem de seus direitos, NO PRAZO DE 30 (TRINTA) dias, contados a partir da publicação deste Edital, nos termos do art. 107 e inciso IV, art. 109 da Resolução CNSP n° 243, de 2011, em face da DENUNCIA de não repasse de prêmio à seguradora, formulada por IVONE GUIMARAES NOBREGA, CPF 313.098.369-49, sob pena de os fatos narrados no processo em referência serem julgados sem as referidas alegações, ficando desde já NOTIFICADA de que, acolhidas as razões da denúncia, estará sujeita à penalidade de CANCELAMENTO DE REGISTRO, prevista no inciso II, art. 42 da Resolução CNSP 60/01, por infração ao disposto no art. 15 da Lei 4.594/64 c/c art. 127 do Decreto-Lei 73/66. Informa, por oportuno, que o processo em epígrafe se encontra à sua dispor oportuno, que o processo em epígrafe se encontra à sua disposição na sede da SUSEP, à Av. Presidente Vargas, nº 730 - Centro, na cidade do Rio de Janeiro/RJ, no horário das 9h30min às 16h30min, onde Vossa Senhoria poderá obter vistas, bem como retirar

ALFRED WILLIAM TAMPLIN DOETZER

EDITAL Nº 23/12

O Coordenador da Coordenação de Planejamento e Análise Técnica da Superintendência de Seguros Privados - SUSEP, no uso de suas atribuições e tendo em vista o que consta do processo SUSEP nº 15414,100199/2012-22, INTIMA ROVEDAS CORRETORA DE SEGURO LTDA, CNPJ nº 09.319101/0001-02, Registro SUSEP nº 10.0599077, que se encontra em local incerto e não sabido, a alegar o que entender, a bem de seus direitos, NO PRAZO DE 30 (TRINTA) dias, contados a partir da publicação deste Edital, nos termos do art. 107 e inciso IV, art. 109 da Resolução CNSP nº 243, de 2011, em face da DENUNCIA por PRATICAR ATOS NOCIVOS À POLITICA DE SEGUROS ; formulada pela ZURICH MINAS BRASIL SEGUROS S/A, CNPJ nº17.197.385/0001-21, sob pena de os fatos narrados no processo em referência serem julgados sem as referidas alegações ficando desde já NOTIFICADA de que, acolhidas as razões da denúncia, estará sujeita à penalidade de CANCELAMENTO DE REGISTRO, previsto no art.42, inciso I, da Resolução CNSP nº 60/2001, por infringir art.127 do Decreto-Lei 73/66 não tendo sido apurada reincidência em processo em epígrafe se encontra à sua disposição na sede da SUSEP, à Av. Presidente Vargas, nº 730 - Centro, na cidade do Rio de Janeiro/RJ, no horário das 9h30min às 16h30min, onde Vossa Senhoria poderá obter vistas, bem como retirar cópia dos autos. cópia dos autos.

ALFRED WILLIAM TAMPLIN DOETZER

EDITAL Nº 24/12

O Coordenador da Coordenação de Planejamento e Análise Técnica da Superintendência de Seguros Privados - SUSEP, no uso de suas atribuições e tendo em vista o que consta do processo SUSEP nº 15414.100199/2012-22, INTIMA Sr. RENAN ROVEDA NEVES, CPF nº 054.247.159-07, Registro SUSEP nº10.0587541, que recusou o recebimento da intimação, a alegar o que entender, a bem de seus direitos, NO PRAZO DE 30 (TRINTA) dias, contados a partir da publicação deste Edital, nos termos do art. 107 e inciso IV, art. 109 da Resolução CNSP nº 243, de 2011, em face da DENÚNCIA por PRATICAR ATOS NOCIVOS À POLÍTICA DE SEGUROS, formulada pela ZURICH MINAS BRASIL SEGUROS S/A, CNPJ n°17.197.385/0001-21, sob pena de os fatos narrados no processo em referência serem julgados sem as referidas alegações, ficando desde já NOTIFICADA de que, acolhidas as razões da denúncia, estará sujeita à penalidade de CANCELAMENTO DE REGISTRO, prevista no art.42, inciso I, da Resolução CNSP n.º 60/2001, por infringir o art.127 do Decreto- Lei 73/66, não tendo sido apurada reincidência em processo SUSEP transitado em julgado. Informo, por oportuno, que o processo em epígrafe se encontra à sua disposição na sede da SUSEP, à Av. Presidente Vargas, nº 730 - Centro, na cidade do Rio de Janeiro/RJ, no horário das 9h30min às 16h30min, onde Vossa Senhoria poderá obter vistas, bem como retirar cópia dos autos.

ALFRED WILLIAM. TAMPLIN.DOETZER

Ministério da Integração Nacional

SECRETARIA EXECUTIVA DEPARTAMENTO DE GESTÃO INTERNA

EXTRATO DE APOSTILAMENTO

N.º Processo: 59000.000049/2012-57. Contratante: Ministério da Integração Nacional - CNPJ/MF n.º 03.353.358/0001-96. Contratado: Premier Eventos Ltda. - CNPJ/MF n° 03.118.191/0001-89. Objeto: Reequilíbrio econômico-financeiro no valor de R\$ 844.182,90 (oitocentos e quarenta e quatro mil, cento e oitenta e dois reais e noventa centavos) conforme o estabelecido na Cláusula Sexta do Contrato Administrativo nº 18/2012-MI, a ser aplicado aos valores constantes da avença exclusivamente no período de 13 a 24 de junho de 2012, por força do acontecimento da Conferência Rio +20. Fundamento Legal: Lei n.º 8.666, de 21 de junho de 1993. Data de Assinatura: 24 de outubro de 2012.

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 30/2012 - UASG 530001

 N^{ϱ} Processo: 59000000908201216 . Objeto: Pregão Eletrônico -Nº Processo: 5900000908201216 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de material de expediente, mediante Registro de Preços, conforme relacionados no anexo I do Termo de Referência, para recomposição de estoque, objetivando atender a futuras necessidades do Ministério da Integração Nacional MI. Total de Itens Licitados: 00166 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h30 . Endereço: Sgan 906, Módulo "f", Bloco "a" - Térreo - Sala 19 - Ed. Celso Furtado Asa Norte - BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 00000 site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

> PAULO SERGIO BOMFIM Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 530001-00001-2012NE800139

COMPANHIA DE DESENVOLVIMENTO DOS VALES DO SÃO FRANCISCO E DO PARNAÍBA

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

PROCESSO Nº 59500.001580/2012-14. ESPÉCIE: 1º Termo Aditivo ao Contrato nº 0.009.00/2012. CONTRATADA: CONTROLE IN-DUSTRIA E COMÉRCIO DE MATERIAIS ELÉTRICOS LTDA. OBJETO: Aditar o Contrato nº 0.009.00/2012, para prorrogar o prazo de vigência contratual e ratificar as demais cláusulas e condições. DA PRORROGAÇÃO DA VIGÊNCIA: Fica, por este instrumento, prorrogada a vigência do prazo contratual por noventa (90) dias, contado a partir de 07/08/2012, passando seu vencimento para 05/11/2012. DA RATIFICAÇÃO: Ficam ratificadas as demais cláusulas e subcláusulas do Contrato não alteradas por este Termo Aditivo. DATA:

PROCESSO Nº 59540.000741/2012-78. ESPÉCIE: 6º Termo Aditivo ao Contrato nº 0.039.00/2010

CONTRATADA: OPSIS - OPERAÇÃO DE SISTEMAS DE EN-GENHARIA LTDA. OBJETO: Aditar o Contrato 0.039.00/2010 visando prorrogar seu prazo de vigência, aprovar o novo cronograma físico-financeiro e ratificar as demais cláusulas e condições. DO PRAZO: O prazo de execução dos serviços fica prorrogado por 120 (cento e vinte) dias, contado a partir de 04/08/2012, passando seu vencimento para 02/12/2012. RATIFICAÇÃO: Ficam ratificadas as demais cláusulas e condições do Contrato original que não colidam com as deste instrumento.DATA: 03.08.2012

PROCESSO Nº 59560.000439/2012-81. ESPÉCIE: 1º Termo Aditivo ao Contrato nº 6.062.00/2011. CONTRATADA: FIX CONSTRU-ÇÕES E SERVIÇOS LTDA. OBJETO: Aditar o Contrato nº 6.062.00/2011, para prorrogar o prazo de vigência contratual e ratificar as demais cláusulas e condições. DA PRORROGAÇÃO DA VIGÊNCIA: Fica, por este instrumento, prorrogada a vigência do prazo contratual por cento e vinte (120) dias, contado a partir de 01/09/2012, passando seu vencimento para 29/12/2012. DA RATI-FICAÇÃO: Ficam ratificadas as demais cláusulas e subcláusulas do Contrato não alteradas por este Termo Aditivo. DATA: 29.08.2012

PROCESSO Nº 59560.000998/2012-91. ESPÉCIE: 4º Termo Aditivo ao Contrato nº 0.102.00/2010.CONTRATADA: MAF PROJETOS E OBRAS LTDA. OBJETO: Aditar o Contrato nº 0.102.00/2010, visando a prorrogação contratual, aprovação de novo cronograma físico-financeiro e ratificar as demais cláusulas e condições. DO PRA-ZO: Pelo presente instrumento, fica prorrogado o prazo contratual em 45 (quarenta e cinco) dias, contados a partir de 05/10/2012, passando seu vencimento para 19/11/2012. DA RATIFICAÇÃO: Ficam ratificadas as demais cláusulas e condições do Contrato nº 0.102.00/2010, original, que não colidam com as deste instrumento. DATA: 04.10.2012

PROCESSO Nº 59570.000872/2007-31. ESPÉCIE: 5º Termo Aditivo ao Convênio nº 0.00.07.0057/00. CONVENIADO: MUNICÍPIO DE FLORIANO/PI. OBJETO: Aditar o convênio nº 0.00.07.0057/00, para fins de prorrogar o seu prazo de vigência e a ratificar as demais cláusulas e condições. DO PRAZO: Fica, por este instrumento aditado o prazo de vigência pelo período de 180 (cento e oitenta) dias, contados a partir de 29/08/2012, passando seu vencimento para 25/02/2012. DA RATIFICAÇÃO: Ficam ratificadas as demais cláusulas e condições do Convênio original, bem como as dos demais termos aditivos, que não colidam com as deste instrumento. DATA: 28/08/2012

ISSN 1677-7069

PROCESSO Nº 59540.000695/2012-15. ESPÉCIE: 5º Termo Aditivo ao Contrato nº 0.038.00/2010. CONTRATADA: OPSIS - OPERAÇÃO DE SISTEMAS DE ENGENHARIA LTDA. OBJETO: Aditar o Contrato nº 0.038.00/2010, para prorrogar o prazo contratual, aprovar o novo cronograma físico-financeiro e ratificar as demais cláusulas e condições. DO PRAZO: O prazo de execução dos serviços fica prorrogado por 120 (cento e vinte) dias, contados a partir de 04/08/2012, passando seu vencimento para 02/12/2012. DA RATIFICAÇÃO: Ficam ratificadas as demais cláusulas e condições do Contrato original, que não colidam com as deste instrumento. DATA: 03.08.2012

PROCESSO Nº 59530.001031/2012-84. ESPÉCIE: 6º Termo Aditivo ao Contrato nº 0.00.09.0168/00. CONTRATADA: EMCOSA - EMPRESA DE CONSTRUÇÕES E SANEAMENTO LTDA. OBJETO: Aditar o Contrato nº 0.00.09.0168/00, visando a prorrogação do prazo contratual e ratificação das demais cláusulas e condições. DO PRAZO: Fica, por este instrumento, prorrogado o prazo do contrato por 90 (noventa) dias, a partir de 29.08.2012, passando o seu vencimento para 26.11.2012. DA RATIFICAÇÃO: Ficam ratificadas as demais cláusulas e condições do Contrato original, que não colidam com as deste instrumento. DATA: 28.08.2012

PROCESSO Nº 59560.000411/2012-44. ESPÉCIE: 7º Termo Aditivo ao Contrato nº 0.00.09.0150/00. CONTRATADA: SOENGE CONSTRUTORA LTDA. OBJETO: Aditar o Contrato nº 0.00.09.0150/00, para readequar a planilha contratual, aprovar o novo cronograma físico-financeiro e ratificar as demais cláusulas e condições. DA RA-TIFICAÇÃO: Ficam ratificadas as demais cláusulas e condições do Contrato original, que não colidam com as deste instrumento. DATA: 05.11.2012

EXTRATOS DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

PROCESSO Nº 59503.000047/2012-05

ESPÉCIE: Autorizar, com base no parecer jurídico nº 414/2012 (fls. 51 a 52) do processo nº 59503.00047/2012-05 e nos termos do artigo 25, caput, da Lei nº 8.666/1993, a realização de despesa no valor de R\$ 25.000,00 (vinte e cinco mil reais), com inexigibilidade de licitação, junto ao Sindicato dos Armadores e das Indústrias da Pesca de Itajaí e Região - SINDIPI, CNPJ nº 83.822.122/0001-90, referente à participação da Codevasf como patrocinadora na "III Aquapescabrasil - Feira Internacional da Pesca e Aquicultura", a realizar-se na cidade de Salvador, estado da Bahia, no período de 07 a 09 de novembro/2012. Os recursos correrão à conta do Programa de Trabalho nº 04.122.2111.2000.0001 - Administração da Unidade Nacional alocados no Gabinete. Nota de Empenho nº 2012NE600456. RESOLUÇÃO Nº 807. DATA: 30.10.2012. ELMO VAZ BASTOS DE MATOS, Presidente da CODEVASF

PROCESSO Nº 59500.002227/2012-43

ESPÉCIE: Autorizar, com base no parecer jurídico nº 454/2012 (fls. 50 a 51) do processo nº 59500.002227/2012-43 e nos termos do artigo 25, caput, da Lei nº 8.666/1993, a realização de despesa no valor de R\$ 30.000,00 (trinta mil reais), com inexigibilidade de licitação, junto à Fundação de Apoio à Pesquisa e ao Desenvolvimento do Agronegócio, CNPJ nº 01.561.218/0001-88, referente à participação da Codevasf como patrocinadora ao "XXII Congresso Nacional de Irrigação e Drenagem - CONIRD" a realizar-se na cidade de Cascavel, estado do Paraná, no período de 04 a 09 de novembro de 2012. A despesa correrá à conta do Programa de Trabalho nº 04.122.2111.2000.0001 - Administração da Unidade - nacional, com recursos do destaque orçamentário do Ministério da Integração Nacional à Codevasf. Nota de Empenho nº 2012NE600455. RESOLUÇÃO Nº 808/2012. DATA: 30.10.2012. ELMO VAZ BASTOS DE MATOS, Presidente da CODEVASF

AVISO DE ADIAMENTO EDITAL Nº 30/2012

A CODEVASF comunica aos interessados que, por motivo de modificações nas planilhas orçamentárias, a data de recebimento e abertura das propostas do Edital nº 30/2012, que tem por objeto execução das obras civis e montagens para construção da barragem de aproveitamento múltiplo de Jequitaí I, em concreto compactado a rolo, localizada no município de Jequitaí, no Estado de Minas Gerais, fica adiada para o dia 11 de dezembro de 2012, às 15h00 (quinze horas), na Sala 202 do Edifício Manoel Novaes, localizado no seguinte endereço: SGAN 601, Conjunto I - Edifício Sede da CO-DEVASF - Asa Norte - Brasília - DF.

ELMO VAZ BASTOS DE MATOS Presidente da CODEVASF

AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO Nº 52/2012

Comunicamos que o edital da licitação supracitada, publicada no D.O.U de 24/10/2012 foi alterado. Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de equipamentos e softwares de informática, pelo período de 12 meses, conforme descrito no Anexo I Especificação Técnica, no âmbito da Sede da Codevasf, em Brasília-DF
Total de Itens Licitados: 00042 Novo Edital: 08/11/2012 das

Total de Itens Licitados: 00042 Novo Edital: 08/11/2012 das 08h00 às 12h00 e d13h30 às 17h30 . Endereço: Sgan Quadra 601 Conj i Ed.sede da Codevasf Asa Norte - BRASILIA - DF. Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 23/11/2012, às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br.

ELMO VAZ BASTOS DE MATOS Presidente da CODEVASF

(SIDEC - 07/11/2012) 195006-11201-2012NE600277

AVISOS DE SUSPENSÃO EDITAL Nº 38/2012

A CODEVASF comunica aos interessados que, por motivo de ordem técnica fica SUSPENSA "SINE-DIE" a data de recebimento e abertura das propostas do Edital nº 38/2012, que tem por objeto os serviços de avaliação da qualidade da água e sedimentos no âmbito dos perímetros irrigados em operação da 6ª superintendência regional da codevasf - 6ª sr, localizada no estado da Bahia.

EDITAL Nº 40/2012

A CODEVASF comunica aos interessados que, por motivo de ordem técnica fica SUSPENSA SINE-DIE a data de recebimento e abertura das propostas do Edital nº 40/2012, que tem por objeto os serviços de Avaliação da qualidade da água no âmbito dos projetos Nilo Coelho, Maria Tereza e Bebedouro, localizados no Estado de Pernambuco.

EDITAL Nº 42/2012

A CODEVASF comunica aos interessados que, por motivo de ordem técnica fica SUSPENSA SINE-DIE a data de recebimento e abertura das propostas do Edital nº 42/2012, que tem por objeto os serviços de monitoramento de solos dos Perímetros de Irrigação de Betume, Cotinguiba-Pindoba e Propriá, localizados no Estado de Sergipe.

TOMADA DE PREÇOS Nº 43/2012

Comunicamos a suspensão da licitação supra citada, publicada no D.O.U em 24/09/2012 . Objeto: Serviços de avaliação da qualidade da água e sedimentos no âmbito dos Perímetros Irrigados em operação da 2ª Superintendência Regional da CODEVASF 2ª SR, localizada no Estado da Bahia.

ELMO VAZ BASTOS DE MATOS Presidente da CODEVASF

(SIDEC - 07/11/2012) 195006-11201-2012NE500052

DIRETORIA EXECUTIVA 1ª SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 29/2012 - UASG 195005

Nº Processo: 59510002275201212 . Objeto: Pregão Eletrônico - Constituição de Sistema de Registro de Preços - SRP objetivando o fornecimento de combustíveis - óleo diesel comum, gasolina comum e álcool etílico hidratado, destinados à frotas de veículos e máquinas da 1ª Superintendência Regional da Codevasf - estado de Minas Gerais, em atividades operacionais e administrativas. Total de Itens Licitados: 00003 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h30 . Endereço: Av.geraldo Athayde, N.º 483, Alto São João Alto São João - MONTES CLAROS - MG . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 23/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: O Edital e seus anexos encontram-se à disposição na Secretaria Regional de Licitações - 1ª/SL da Codevasf, no Av. Geraldo Athayde, nº 483, Alto São João, em Montes Claros/MG, ou poderão ser retirados gratuitamente, nos sitios www.codevasf.gov.br e www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 195005-11201-2012NE000308

TOMADA DE PREÇOS Nº 30/2012 - UASG 195005

Nº Processo: 59510001863201239 . Objeto: Execução das obras de pavimentação em via urbana no município de São Francisco, estado de Minas Gerais, na área de atuação da 1ª Superintendência Regional da Codevasf. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h30 . Endereço: Av.geraldo Athayde, N.º 483, Alto São João Alto São João - MONTES CLAROS - MG . Entrega das Propostas: 26/11/2012 às 15h00 . Informações Gerais: O Edital e seus anexos encontram-se disponiveis nos sítios www.codevasf.gov.br e www.comprasnet.gov.br onde poderão ser retirados gratuitamente, podendo ainda ser obtidos na Secretaria Regional de Licitações, localizada na Av. Geraldo Athayde, nº 483, Alto São João,

em Montes Claros/MG, mediante recolhimento aos cofres da Codevasf da importância de R\$ 30,00 (trinta reais)

ALDIMAR DIMAS RODRIGUES Superintendente

(SIDEC - 07/11/2012) 195005-11201-2012NE001029

2ª SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL

EXTRATO DE PRORROGAÇÃO DE OFÍCIO

Espécie: Prorroga de Ofício Nº 00005/2012 ao Convênio Nº 746458/2010. Convenentes: Concedente : COMPANHIA DE DESENV. DO VALE DO SAO FRANCISCO, Unidade Gestora: 195004, Gestão: 11201. Convenente : LAPAO PREFEITURA MUNICIPAL, CNPJ nº 13.891.528/0001-40. P.I.127/2008, art. 30, VI.. Valor Total: R\$ 293.000,00, Valor de Contrapartida: R\$ 8.000,00, Vigência: 29/11/2010 a 15/02/2013. Data de Assinatura: 06/11/2012. Assina : Pelo MINISTERIO DA INTEGRACAO NACIONAL - MIN.INTEGR.NACIONAL / TANURY ALMEIDA BARROS- SUPERINTENDENTE REGIONAL SUBSTITUTO DA 2 SR.

(SICONV(PORTAL) - 07/11/2012)

5ª SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 25/2012 - UASG 195001

Nº Processo: 59550952201291 . Objeto: Pregão Eletrônico - Fornecimento de equipamentos e acessórios de informática a serem utilizados pela 5ª Superintendência Regional da CODEVASF, no Estado de Alagoas. Total de Itens Licitados: 00014 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h30 . Endereço: Av. Castro Alves, S/n Santa Luzia - PENEDO - AL . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

LUIZ ALBERTO NOGUEIRA MOREIRA Superintendente

(SIDEC - 07/11/2012) 195001-11201-2012NE000265

7ª SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL

EXTRATO DE PRORROGAÇÃO DE OFÍCIO

PROCESSO: 59570.001226/2007-91. ESPÉCIE: Termo Aditivo ao Convênio Nº 7.93.09.0024/00 firmado entre a CODEVASF - CNPJ: 00.399.857/0001-26 e o Município de Pedro II, CNPJ: 06.553.929/0001-24. OBJETO: Prorrogar o prazo do convênio por mais 360 dias. TERMO ADITIVO: 7.93.09.0024/03. FUNDAMENTO LEGAL: Art. 43, VI da Portaria Interministerial 507/2011. DATA DE ASSINATURA: 05/11/12.

DEPARTAMENTO NACIONAL DE OBRAS CONTRA AS SECAS

COORDENADORIA ESTADUAL EM PERNAMBUCO

EXTRATO DE CONTRATO Nº 5/2012 - UASG 113801

Nº Processo: 59403000795201216.
PREGÃO SISPP Nº 3/2012 Contratante: DEPARTAMENTO NA-CIONAL DE OBRAS -CONTRA AS SECAS. CNPJ Contratado: 05556967000178. Contratado : ART-JET COMERCIO E SERVICOS DE -INFORMATICA LTDA - ME. Objeto: Contratação de empresa para locação de04 (quatro) máquinas reprográficas de impressão-multifuncionais digitais, para a Sede daCoordenadoria Estadual do DNOCS em Pernambuco. Fundamento Legal: Lei 10520/02, Decreto 5450/05e subsidiariamente com a Lei 8.666/93 e suasalterações. Vigência: 01/11/2012 a 01/11/2013. Valor Total: R\$10.762,92. Fonte: 100000000 - 2012NE800134. Data de Assinatura: 25/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 113801-11203-2012NE800068

COORDENADORIA ESTADUAL NO RIO GRANDE DO NORTE

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 2/2012 - UASG 193004

 N° Processo: 59411000502201293 . Objeto: Pregão Eletrônico - Materias e ferramentas para utilização em maquinas de perfuração de poços profundos Total de Itens Licitados: 00010 . Edital: 12/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Rua Pacifico de Medeiros, 51- Barro Vermelho Natal Rn NATAL - RN . Entrega das Propostas: a partir de 12/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 23/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 193002-11203-2012NE800029



PREGÃO Nº 3/2012 - UASG 193004

Nº Processo: 59411000493201231 . Objeto: Pregão Eletrônico - Recuperação de maquinas e equipamentos pesados de perfuração de poços Total de Itens Licitados: 00005 . Edital: 12/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Rua Pacifico de Medeiros, 51- Barro Vermelho Natal Rn NATAL - RN . Entrega das Propostas: a partir de 12/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 23/11/2012 às 15h00 site www.comprasnet.gov.br.

> MURILO SERGIO SILVA DE OLIVEIRA Chefe de Serviço

(SIDEC - 07/11/2012) 193002-11203-2012NE800029

SECRETARIA DE INFRAESTRUTURA HÍDRICA

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: PRIMEIRO TERMO ADITIVO Nº 0016/2011: Processo nº 59050.001228/2011-35. Convenentes: A União, pelo Ministério da Integração Nacional, CNPJ/MF nº 03.353.358/0001-96, por meio da sua Secretaria de Infraestrutura Hídrica e o Estado de Pernambuco. Objeto: Apostilamento de Vinculação de Nota de Empenho. Dos Recursos: no valor de R\$ 90.000.000,00, correrrão à conta de dotação consignada ao CONCEDENTE, através da Lei nº 12.595, de UG 530013, no Programa de Trabalho 06.182.2040.140M.0026, Natureza da Despesa: 4430.42, Fonte 0100, objeto da Nota de Empenho nº 2012NE000097, de 06/11/2012. Data e Assinaturas: 06/11/2012, Francisco José Coelho Teixeira - Secretário de Infraestrutura Hídrica, CPF nº 203.948.453-15.

SUPERINTENDÊNCIA DE DESENVOLVIMENTO DA AMAZÔNIA

EXTRATO DE CONTRATO Nº 62/2012 - UASG 533013

Nº Processo: 59004/269/2011-60.

PREGÃO SISPP Nº 2/2012 Contratante: SUPERINTENDENCIA DO -DESENVOLVIMENTO DA AMAZONIA - SUDAM. CNPJ Contratado: 13641131000108. Contratado: ALEX LUIS ESCAME SE-GURA - ME -Obieto: Fornecimentos de materiais de consumo, conforme especificações constantes nos anexos do Edital do Pregão Eletrônico nº 02/2012. Fundamento Legal: Decreto nº 5.450/2005. Vigência: 19/10/2012 a 19/01/2013. Valor Total: R\$13.864,82. Fonte: 250191620 - 2012NE800445. Data de Assinatura: 19/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 533013-53202-2012NE800039

EXTRATO DE CONTRATO Nº 63/2012 - UASG 533013

Nº Processo: 59004/269/2011-60

PREGÃO SISPP Nº 2/2012 Contratante: SUPERINTENDENCIA DO -DESENVOLVIMENTO DA AMAZONIA - SUDAM. CNPJ Contratado: 12665218000144. Contratado : IVRS COMERCIO E RE-PRESENTACAO LTDA- ME. Objeto: Fornecimento de materiais de consumo, conforme especificações constantes nos Anexos do Edital do Pregão Eletrônico nº 02/2012. Fundamento Legal: Decreto nº 5.450/2005. Vigência: 19/10/2012 a 19/01/2013. Valor Total: R\$1.697,72. Fonte: 250191620 - 2012NE800446. Data de Assinatura:

(SICON - 07/11/2012) 533013-53202-2012NE800039

EXTRATO DE CONTRATO Nº 65/2012 - UASG 533013

Nº Processo: 59004/269/2011-60. PREGÃO SISPP Nº 2/2012 Contratante: SUPERINTENDENCIA DO -DESENVOLVIMENTO DA AMAZONIA - SUDAM. CNPJ Contratado: 08677413000117. Contratado: PARA BRASIL COMERCIO DE MATERIAL -DE INFORMATICA LTDA -. Objeto: Fornecimentos de materiais de consumo, Forneciconforme especificações constantes nos conforme Edital do Pregão Eletrônico nº 02/2012. Fundamento Legal: Decreto nº 5.450/2012. Vigência: 19/10/2012 a 19/01/2013. Valor Total: R\$197,00. Fonte: 250191620 -2012NE800448. Data de Assinatura: 19/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 533013-53202-2012NE800039

EXTRATO DE CONTRATO Nº 66/2012 - UASG 533013

Nº Processo: 59004/269/2011-60

PREGÃO SISPP Nº 2/2012 Contratante: SUPERINTENDENCIA DO -DESENVOLVIMENTO DA AMAZONIA - SUDAM. CNPJ Contratado: 12865335000151. Contratado : JOAO PEREIRA DE MO-RAIS & CIA LTDA-- ME. Objeto: Fornecimentos de materiais de consumo, conforme especificações constantes nos o Edital do Pregão Eletrônico nº 02/201Fundamento Legal: Decreto n] 5.450/2005. Vigência: 19/10/2012 a 19/01/2013. Valor Total: R\$688,00. Fonte: 250191620 - 2012NE800449. Data de Assinatura: 19/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 533013-53202-2012NE800039

EXTRATO DE CONTRATO Nº 68/2012 - UASG 533013

Nº Processo: 59004/269/2011-60.

PREGÃO SISPP Nº 2/2012 Contratante: SUPERINTENDENCIA DO -DESENVOLVIMENTO DA AMAZONIA - SUDAM. CNPJ Contratado: 12802564000127. Contratado: ROSSI SUPRIMENTOS E SERVICOS LTDA-- ME. Objeto: Fornecimentos de materiais de consumo, conforme especificações constantes nos o Edital do Pregão Eletrônico nº 02/201Fundamento Legal: Decreto nº 5.450/2005. Vigência: 19/10/2012 a 19/01/2013. Valor Total: R\$445,60. Fonte: 250191620 - 2012NE800451. Data de Assinatura: 19/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 533013-53202-2012NE800039

EXTRATO DE CONTRATO Nº 69/2012 - UASG 533013

Nº Processo: 59004/269/2011-60.

PREGÃO SISPP Nº 2/2012 Contratante: SUPERINTENDENCIA DO -DESENVOLVIMENTO DA AMAZONIA - SUDAM. CNPJ Contratado: 05800797000125. Contratado: SOMA - SEGURANCA OTI-MIZACAO E MEIOAMBIENTE LTDA - ME. Objeto: Fornecimento de materiais de consumo, conforme especificações do Edital do Pregão Eletrônico nº 02/2012. Fundamento Legal: Decreto nº 5.450/2005. Vigência: 19/10/2012 a 19/01/2013. Valor Total: R\$451,00. Fonte: 250191620 - 2012NE800452. Data de Assinatura: 19/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 533013-53202-2012NE800039

EXTRATO DE PRORROGAÇÃO DE OFÍCIO

Espécie: Prorroga de ofício o prazo de vigência do Convênio Siconv N° 752332/2010. Processo n° : 59004/000225/2010-59. Concedente: Superintendência do Desenvolvimento da Amazônia - SUDAM, CNPJ Nº 09.203.665/0001-77. Convenente: Prefeitura Municipal de Vitória do Jari/AP, CNPJ Nº 00.720.553/0001-19. Valor: R\$2.042.588,24. Objeto: Prorrogação de ofício do prazo de vigência. Vigência: 30.10.2012 a 27.01.2013. Fundamento Legal: Inciso VI, do art. 30 da Portaria Interministerial MP/MF/CGU 127/08. de Assinatura: 26.10.2012. Assina pela SUDAM - Inocencio Renato Gasparim, Diretor da DIPLAN, substituto.

Ministério da Justiça

SECRETARIA EXECUTIVA SUBSECRETARIA DE PLANEJAMENTO, ORÇAMENTO E ADMINISTRAÇÃO COORDENAÇÃO-GERAL DE LOGÍSTICA

EXTRATO DE CONTRATO Nº 32/2012 - UASG 200005

Nº Processo: 08008000105201161.
PREGAO SRP Nº 5/2012 Contratante: MINISTERIO DA JUSTICA CNPJ Contratado: 37977691000783. Contratado: ESPACO & FORMA MOVEIS E DIVISORIAS LTDA. Objeto: Fornecimento,insta-JA MOVELS E DIVISORIAS LIDA. Objeto: Fornecimento, insta-lação e remanejamento de divisórias, lambris, armários, estantes, supor-tes para pastas suspensas, prateleiras, portas e fechadura, peças e aces-sórios de acordo com a demanda do Ministério da Justiça. Fun-damento Legal: Lei 8666/93 e Lei 10520/2002. Vigência: 25/10/2012 a 31/12/2012. Valor Total: R\$810.677,00. Fonte: 1000000000 -2012NE801268 Fonte: 1000000000 - 2012NE801269. Data de Assinatura: 25/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 200005-00001-2012NE800254

ARQUIVO NACIONAL

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 9/2012 - UASG 200247

Nº Processo: 08060.000284/2012 . Objeto: Curso"Gestão Tributária em Contratos Terceirizados na Administração Pública", para servidores do Arquivo Nacional, Arnaldo Soares de Araújo Filho e outros, OCAL: Rio de Janeiro-RJ, período de 22 a 23 de novembro de 2012.Obs: Nota Fiscal em 2(duas) vias, contendo Nome do Banco, Agencia e nº da Conta Corrente, Nota de Empenho para o Fax (61) 3322-1815. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Atender as Necessidades do Órgão Declaração de Inexigibilidade em 07/11/2012 . RENATO DINIZ . Coordenador Geral de Administração Ratificação em 07/11/2012 . JAIME ANTUNES DA SILVA . Diretor Geral . Valor Global: R\$ 16.000,00 . CNPJ CONTRATADA : 06.012.731/0001-33 ONE CURSO S - TREINAMENTO, DESENVOLVIMENTO E CAPACITACAO TDA. Nº Processo: 08060.000284/2012 . Objeto: Curso"Gestão Tributária

(SIDEC - 07/11/2012) 200247-00001-2012NE800117

CONSELHO ADMINISTRATIVO DE DEFESA **ECONÔMICA**

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 12/2012 - UASG 303001

Nº Processo: 08700005978201224 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de serviços de elaboração de projeto gráfico, diagramação, impressão de livro e capa de CD, e produção e gravação de versão

digital (CD-ROM) do livro comemorativo dos 50 anos do Conselho Administrativo de Defesa Econômica - CADE. de acordo com as especificações constantes no Anexo I deste Edital. Total de Itens Licitados: 00003 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 11h30 e de 14h às 17h30 . Endereço: Sepn 515 Conjunto D, Lote 4 Ed. Carlos Taurisano Asa Norte - BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: O edital encontra-se disponível nos sítios eletrônicos: wwww.cade.gov.br e www.comprasnet.gov.br

(SIDEC - 07/11/2012) 303001-30211-2012NE800004

PREGÃO Nº 13/2012 - UASG 303001

Nº Processo: 08700005607201242 . Objeto: Pregão Eletrônico Aquisição de materiais de escritório, manutenção, informática e primeiros socorros (Brigada de Incêndio) para reposição do estoque do Almoxarifado do Conselho Administrativo de Defesa Econômica -Almoxarifado do Conselho Administrativo de Defesa Econômica - CADE, conforme especificações constantes do Edital e seus Anexos. Total de Itens Licitados: 00188 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 11h30 e de 14h às 17h30 . Endereço: Sepn 515 Conjunto D, Lote 4 Ed. Carlos Taurisano Asa Norte - BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: O edital encontra-se disponível nos sítios eletrônicos www.cade.gov.br.e. www.comprass. disponivel nos sítios eletrônicos www.cade.gov.br e www.comprasnet.gov.br

(SIDEC - 07/11/2012) 303001-30211-2012NE800004

PREGÃO Nº 14/2012 - UASG 303001

Nº Processo: 08700008836201219 . Objeto: Pregão Eletrônico Aquisição de discos rígidos para o Laboratório de Tecnologia de Combate a Cartéis da Superintendência-Geral deste Conselho Administrativo de Defesa Econômica - CADE, na forma e exigências contidas neste edital e seus anexos. Total de Itens Licitados: 00002 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 11h30 e de 14h às 17h30 . Endereço: Sepn 515 Conjunto D, Lote 4 Ed. Carlos Taurisano Asa Norte -BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: O edital encontra-se disponível nos sítios eletrônicos www.cade.gov.br e www.comprasnet.gov.br

> VLADIMIR ADLER GORAYEB Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 303001-30211-2012NE800004

DEPARTAMENTO PENITENCIÁRIO NACIONAL DIRETORIA DO SISTEMA PENITENCIÁRIO **FEDERAL**

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 17/2012 - UASG 200323

Nº Processo: 08120002156201212 . Objeto: Contratação emergencial de empresa especializada na prestação de serviços continuados de limpeza e conservação, com fornecimento de mão de obra, materiais e equipamentos, para asseio, conservação e higienização das instalações da Penitenciária Federal em Porto Velho/RO. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso IV da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Descumprimento de cláusulas contratuais por parte da atual empresa prestadora dos serviços, conforme expedientes nos autos. Declaração de Dispensa em 07/11/2012 ARCELINO VIEIRA DAMASCENO . Ordenador de Despesas . Ratificação em 07/11/2012 . AUGUSTO EDUARDO DE SOUZA ROS-SINI . Diretor-geral do Departamento Penitenciário Nacional . Valor Global: R\$ 299.806,56 . CNPJ CONTRATADA : 11.428.410/0001-54 EXPRESS C OMERCIO E SERVICOS LTDA - ME.

(SIDEC - 07/11/2012) 200005-00001-2012NE800169

DEFENSORIA PÚBLICA DA UNIÃO

EXTRATO DE TERMO DE COOPERAÇÃO TÉCNICA

Espécie:Termo de Cooperação Técnica, que entre si celebram a Defensoria Pública da União-DPU, CNPJ Nº 00.375.114/0001-16, Defensoria Pública do Estado de Alagoas-DPE/AL, CNPJ N°. 04.649.138/0001-77, Estado de Alagoas/AL, CNPJ N°. 12.200.259/0001-65 e o Município de Maceió/AL, CNPJ N°. 00.204.125/0001-33.

Processo: n°. 08038.046214/2012-59

Objeto: encaminhamento de assistidos da Defensoria Pública do Estado de Alagoas à Defensoria Pública da União cujas pretensões envolvam demandas de saúde na área oncológica e desde que possam ser ajuizadas no âmbito da justiça federal com jurisdição em Maceió. Vigência: período de 12 (doze) meses a partir da assinatura: Data da Assinatura: 22 de outubro de 2012

Assinatura: Tarcila Maia Lopes - Defensora Pública Federal pela DPU/AL, Daniel Coelho Alcoforado Costa - Defensor Publico Geral pela DPE/AL, Alexandre de Melo Toledo - Secretário de Estado de Saúde pela SES/AL e Adeilson Loureiro Cavalcante - Secretário de Saúde pela SMS/AL.



AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 61/2012 - UASG 200140

Nº Processo: 08038033330201216 . Objeto: Contratação de serviços de limpeza e conservação, com fornecimento de material e equipamentos, em regime de empreitada por preço global, para atender à Defensoria Pública da União em Rio Branco/AC, conforme especificações contidas neste Termo de Referência. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h30 . Endereço: Setor Bancario Sul Quadra 01/02 Bloco I/h Lote 26 e 27 Brasilia Asa Sul - BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br . Informações Gerais: Tel.: (61) 3319-4363 e/ou e-mail: dpulicitacao@dpu.gov.br

MARCILIO RODRIGUES PENHA Pregoeiro

ISSN 1677-7069

(SIDEC - 07/11/2012) 200140-00001-2012NE800438

SECRETARIA NACIONAL DE POLÍTICAS SOBRE DROGAS

EDITAL DE CHAMAMENTO PÚBLICO Nº 1/2012

O Ministério da Justiça, por meio da Secretaria Nacional de Políticas sobre Drogas - SENAD, com base no que estabelecem as Leis nº 11.343, de 23 de agosto de 2006; 7.560, de 19 de dezembro de 1986; 12.465, de 12 de agosto de 2011; 12.593, de 18 de janeiro de 2012; e a Lei n.º 8.666, de 21 de junho de 1993; e de acordo com os objetivos e ações do Plano Integrado de Enfrentamento ao Crack e outras Drogas, instituído pelo Decreto nº 7.179, de 20 de maio de 2010, torna público este edital.

1.DO OBJETO

1.1.Habilitação e pré-qualificação de entidades com vistas à celebração de contrato para prestação de serviços de acolhimento de pessoas com transtornos decorrentes do uso, abuso ou dependência de substância psicoativa.

2.DOS SERVIÇOS DE ACOLHIMENTO

- 2.1.Os serviços de acolhimento destinam-se a pessoas com transtornos decorrentes do uso, abuso ou dependência de substância psicoativa, que necessitem de afastamento, por período prolongado, do ambiente no qual se iniciou/desenvolveu/estabeleceu o uso/dependência de substância psicoativa, como o crack e outras drogas.
- 2.2.A utilização dos serviços de acolhimento disponibilizados deverá ter caráter essencialmente voluntário, ressalvados os casos previstos em lei.
- 2.3.Os serviços de acolhimento disponibilizados deverão atender à demanda local, podendo atender a usuários de outros municípios e/ou estados, sendo contratados de acordo com a disponibilidade de créditos.
- 2.4.A disponibilidade de serviços a serem ofertados para contratação deverá estar limitada a até 50% da capacidade de ocupação da entidade, não ultrapassando o total de 60 (sessenta) vagas por público específico.
- 2.5.Não poderá ser exigido qualquer tipo de contrapartida financeira, ou em bens, da pessoa acolhida e/ou de seus familiares quando da utilização dos serviços contratados no âmbito deste edital
- 2.6.Cada pessoa com transtornos decorrentes do uso, abuso ou dependência de substância psicoativa poderá ser acolhida, pelas entidades contratadas, pelo período máximo de doze meses.
 - 3.DAS OBRIGAÇÕES RELATIVAS AO ACOLHIMENTO
- 3.1.Além das obrigações estabelecidas nas normas que regem este instrumento, serão obrigações da entidade contratada:
- I.Nortear as ações de cuidados por proposta de acolhimento individualizada;

II.Realizar avaliação diagnóstica prevista no artigo 16 da Resolução de Diretoria Colegiada (RDC) n.º 29, de 30 de junho de 2011, da Agência Nacional de Vigilância Sanitária - ANVISA, antes do acolhimento;

III.Comunicar, formalmente, cada acolhimento à unidade de saúde e ao equipamento de proteção social de referência, no prazo de até 05 (cinco) dias;

IV.Comunicar, imediatamente, ao Conselho Tutelar local, o acolhimento de crianças e adolescentes, assim como qualquer intercorrência prevista na RDC 29/2011 - ANVISA, em seu artigo 21;

V.Garantir a integralidade da atenção à saúde da pessoa acolhida, seja por meio de articulação com a rede do Sistema Único de Saúde - SUS, ou seja com recursos próprios:

VI.Não praticar ou permitir ações de contenção física, isolamento ou qualquer restrição à liberdade da pessoa acolhida;

VII.Informar aos familiares ou ao responsável pela pessoa acolhida, qualquer uma das intercorrências descritas no artigo 21 da RDC 29/2011-ANVISA (alta terapêutica; desistência; desligamento e evasão):

VIII.Articular junto à unidade de referência de assistência social a preparação para a alta e o processo de reinserção social da pessoa acolhida;

IX.Comunicar, formalmente, às unidades de referência de saúde e de assistência social quando da alta terapêutica, desistência, desligamento ou evasão da pessoa acolhida;

X.Informar à pessoa acolhida e/ou responsável, as normas da entidade, bem como o caráter gratuito do serviço prestado, o que deverá ser consignado em Termo de Adesão, conforme o modelo constante do Anexo 5 deste edital;

XI.Preservar como direitos da pessoa acolhida:

a. Assistência integral em saúde, incluindo a busca de atendimento junto ao Sistema Único de Saúde, quando necessário;

b. Visitação de familiares, conforme rotina da entidade;

c.Acesso aos meios de comunicação que permitam contato com familiares durante o acolhimento, conforme rotina da entidade;

d.Privacidade, uso de vestuário próprio e de objetos pes-

4.DA PARTICIPAÇÃO

4.1.Poderão participar entidades cuja finalidade se relacione diretamente com o objeto deste edital e que estejam em conformidade com a RDC 29/2011-ANVISA e, quando for o caso, em conformidade com a Lei n° 8.069, de 13 de julho de 1990, que dispõe sobre o Estatuto da Criança e do Adolescente - ECA.

5.DO PROCESSO

5.1. Este processo será composto de três fases:

 I.Habilitação (Fase 1), que corresponde à verificação da regularidade jurídica, fiscal e trabalhista, situação econômico-financeira e condição técnica da entidade;

II.Pré-qualificação (Fase 2), que se refere à verificação da condição técnica da entidade;

III.Celebração de contrato (Fase 3).

5.2.A análise da documentação, em cada uma das fases, assim como a apreciação de eventuais recursos administrativos, será procedida por Comissão Especial de Avaliação, designada pela SE-

6.DA HABILITAÇÃO - FASE 1

6.1.Nesta fase, será objeto de apreciação pela Comissão Especial de Avaliação:

I.Documentação relativa à habilitação jurídica da entidade, constituída de:

a.No caso de empresário individual: inscrição no Registro Público de Empresas Mercantis, a cargo da Junta Comercial da respectiva sede;

b.No caso de sociedade empresária: ato contitutivo, estatuto ou contrato social em vigor, devidamente inscrito no Registro Público de Empresas mercantis, a cargo da Junta Comercial da respectiva sede, acompanhado de documento comprobatório de seus administradores:

b1. Os documentos acima deverão estar acompanhados de todas as alterações ou da consolidação respectiva;

 c.No caso de sociedade simples: inscrição do ato constitutivo no Registro Civil das Pessoas Jurídicas do local de sua sede, acompanhada de prova da indicação dos seus administradores;

d.No caso de microempresa ou empresa de pequeno porte: certidão expedida pela Junta Comercial ou pelo Registro Civil das Pessoas Jurídicas, conforme o caso, que comprove a condição de microempresa ou empresa de pequeno porte, nos termos do artigo 8º da Instrução Normativa nº 103, de 30/04/2007, Departamento Nacional de Registro do Comércio - DNRC;

II.Documentação relativa à regularidade fiscal e trabalhista, conforme o caso, constituída de:

a.Prova de inscrição no Cadastro Geral de Contribuintes - CGC;

b.Prova de inscrição no cadastro de contribuintes estadual ou municipal, se houver, relativo ao domicílio ou sede da entidade, pertinente ao seu ramo de atividade e compatível com o objeto deste edital:

c.Prova de regularidade para com a Fazenda Federal, Estadual e Municipal do domicílio ou sede, ou outra equivalente, na forma da lei;

d.Prova de regularidade relativa à Seguridade Social e ao Fundo de Garantia por Tempo de Serviço - FGTS, demonstrando situação regular no cumprimento dos encargos sociais instituídos por lei:

e.Prova de inexistência de débitos inadimplidos perante a Justiça do Trabalho, mediante a apresentação de certidão negativa, nos termos do Título VII-A da Consolidação das Leis do Trabalho, aprovada pelo Decreto-Lei n.º 5.452, de 1º de maio de 1943.

III.Documentação relativa à situação econômico-financeira, que consistirá em balanço patrimonial e demonstrações contábeis do último exercício social, já exigíveis e apresentados na forma da lei, que comprovem a boa situação financeira, com liquidez corrente > 1 (maior que um), vedada a sua substituição por balancetes ou balanços provisórios.

IV.Documentação relativa à condição técnica da entidade, constituída de formulário conforme o modelo constante do Anexo 1, devidamente preenchido e acompanhado de cópia dos seguintes documentos:

a.Cadastro de Pessoa Física - CPF, do representante legal da entidade;

b.Cédula de identidade do representante legal da entidade;

c.Cópia dos documentos descritos nos artigos 3º e 4º da RDC 29/2011 - ANVISA;

d.Cópia da planta baixa das instalações; e

e.Comprovante de experiência, nos últimos 3 (três) anos, de atividades referentes ao objeto deste edital.

6.2.A comprovação do atendimento as condições de habilitação poderá ser feita por meio de consulta ao Sistema de Cadastramento Unificado de Fornecedores - SICAF, aos sites oficiais e/ou por meio de documentação apresentada pela interessada, conforme dispõe o subitem 6.7.

6.3.As instituições cadastradas no Sistema de Cadastramento Unificado de Fornecedores - SICAF ficarão dispensadas de apresentar os documentos exigidos neste edital que se encontram disponíveis e regulares no citado Sistema. A comprovação da regularidade de cadastramento e habilitação parcial no SICAF será efetuada mediante consulta "on-line" ao Sistema.

6.4.A verificação on line, no SICAF, será realizada quando da apresentação da documentação relativa à Fase 1 - Da habilitação.

6.5.Caso a entidade não esteja cadastrada no SICAF, a documentação descrita nos incisos I e II do subitem 6.1 deverá ser enviada na forma estabelecida no subitem 6.7.

6.6.A entidade deverá informar, nesta fase, seu endereço eletrônico, por meio do qual a SENAD poderá entrar em contato em qualquer uma das fases deste processo.

6.7.A documentação descrita nesta fase deverá ser enviada à SENAD em envelope único identificado com a inscrição "Edital de Chamamento Público nº 001/2012-SENAD/MJ - Fase 1".

7.DA PRÉ-QUALIFICAÇÃO - FASE 2

7.1.Nesta fase, a entidade habilitada deverá encaminhar à SENAD, para fins de análise da condição técnica, os seguintes documentos:

I.Formulário contendo proposta de acolhimento, que deverá contemplar os aspectos a seguir relacionados, conforme o modelo constante do Anexo 2, devidamente preenchido, acompanhado de currículos dos profissionais e/ou voluntários que atuarão na prestação dos serviços:

a. Estratégias de articulação com as redes públicas de saúde e assistência social locais;

b.Ações voltadas para o envolvimento e apoio dos familiares de pessoas acolhidas, com transtornos decorrentes do uso, abuso ou dependência de substância psicoativa;

c.Ações relacionadas à profissionalização, inserção no mercado de trabalho e outras atividades ocupacionais compatíveis, para aquelas entidades que atendam adultos com transtornos decorrentes do uso, abuso ou dependência de substância psicoativa;

d.Ações e atividades compatíveis com a condição peculiar de pessoa em desenvolvimento, nos termos do ECA, no caso de acolhimento de crianças e adolescentes;

e.Atividades culturais, esportivas e de lazer.

II.Parecer emitido por conselho estadual ou municipal sobre Drogas, a partir de visita in loco, conforme o modelo constante do Anexo 3;

III.Contrato de adesão, conforme o modelo constante do Anexo 4, devidamente preenchido e assinado pelo representante legal da entidade, para eventual celebração, caso haja pré-qualificação.

7.2.A documentação descrita nesta fase deverá ser enviada à SENAD em envelope único, identificado com a inscrição "Edital de Chamamento Público nº 001/2012-SENAD/MJ - Fase 2".

7.3.A pré-qualificação terá prazo de validade de dois anos, prorrogável por igual período, na forma disciplinada pela SENAD.

7.4. Sem prejuízo do disposto no subitem 2.4 deste edital, a entidade deverá informar a capacidade de acolhimento para eventual contratação.

8.DA CELEBRAÇÃO DE CONTRATO - FASE 3

8.1.As entidades habilitadas e pré-qualificadas nos termos deste edital estarão aptas a celebrar contrato de adesão para prestação de serviços de acolhimento a pessoas com transtornos decorrentes do uso, abuso ou dependência de substância psicoativa, conforme o modelo constante do Anexo 4.

8.2.Para celebração de contrato, a entidade deverá encontrarse nas mesmas condições requeridas na fase de habilitação.

9.DO ENVIO DA DOCUMENTAÇÃO

9.1. Salvo em relação aos documentos que se encontram disponíveis e regulares no SICAF cujo teor probatório será consultado "on-line" pela Administração, a entidade deverá encaminha, nos prazos estabelecidos no cronograma constante do item 10 deste edital, a documentação relativa a cada uma das fases, para o seguinte endereço:

Ministério da Justiça

Secretaria Nacional de Políticas sobre Drogas

Esplanada dos Ministérios, bloco T, Edifício sede, sala 210 CEP 70 064-900

Este documento pode ser verificado no endereço eletrônico
 http://www.in.gov.br/autenticidade.html, pelo código 00032012110800136

10.DOS PRAZOS E DO CRONOGRAMA

10.1.As etapas previstas para a consecução do objeto deste edital obedecerão ao cronograma estabelecido neste item, que poderá ser alterado por decisão da SENAD.

10.2.O prazo limite para a apresentação dos documentos relativos à Fase 1 é de 60 (sessenta) dias, contados a partir da publicação deste Edital.

10.3.A análise da documentação enviada para habilitação será feita em quatro etapas:

I.A documentação recebida até quinze dias da publicação do edital será analisada e fará parte da primeira etapa de divulgação de resultados relativos à Fase 1;

II.A documentação recebida entre o décimo sexto e o trigésimo dias após a publicação do edital será analisada e fará parte da segunda etapa de divulgação de resultados relativos à Fase 1;

III.A documentação recebida entre o trigésimo primeiro e o quadragésimo quinto dias após a publicação do edital será analisada e fará parte da terceira etapa de divulgação de resultados relativos à

IV.A documentação recebida entre o quadragésimo sexto e o sexagésimo dias após a publicação do edital será analisada e fará parte da quarta etapa de divulgação de resultados relativos à Fase 1.

10.4.As entidades habilitadas terão prazo de até trinta dias a contar da data de divulgação dos resultados da Fase 1 para encaminhar a documentação descrita no item 7 (Fase 2), deste edital.

Cronograma		
Procedimentos	Prazos	
a) publicação do edital de chamamento público.	Até 5 (cinco) dias úteis após sua assinatura.	
b) encaminhamento da documentação relativa à Fase 1.	Edital.	
c) divulgação dos resultados da Fase 1.	la etapa: após o 15º dia da publicação do edital; 2ª etapa: após o 30º dia da publicação do edital; 3ª etapa: após o 45º dia da publicação do edital; 4ª etapa: após o 60º dia da publicação do edital.	
d) interposição de recursos referentes à Fase 1.	5 (cinco) dias úteis a contar da publicação, no DOU, de cada etapa de divulgação de resultado da Fase 1.	
e) encaminhamento da documentação relativa à Fase 2.	da Fase`1.	
f) divulgação dos resultados da Fase 2.	Após 15 (quinze) dias do recebimento, na Senad, da documentação para pré-qualificação de que trata a alínea "e".	
g) interposição de recursos referentes à Fase 2.	Até 5 (cinco) dias úteis a contar da publicação, no DOU, do resultado da Fase 2.	

10.5.Os prazos definidos no cronograma são contados a partir do dia útil imediatamente subsequente

10.6.Para aferição da tempestividade no envio da documentação será considerada a data da sua postagem.

11.DA PUBLICAÇÃO E DA DIVULGAÇÃO DOS RESULTADOS

Os resultados serão publicados no Diário Oficial da União e divulgados por meio dos endereços eletrônicos www.senad.gov.br, www.obid.senad.gov.br e www.brasil.gov.br/crackepossivelvencer.

12. DA INTERPOSIÇÃO DE RECURSOS

12.1.As entidades poderão interpor recurso administrativo em relação ao resultado de cada uma das fases, no prazo de até cinco dias úteis a contar da sua divulgação, conforme o cronograma constante do subitem 10.4.

12.2.Os recursos deverão ser enviados em envelope identificado com a inscrição "Recurso Edital de Chamamento Público nº 001/2012", para o seguinte endereço:

Ministério da Justiça

Secretaria Nacional de Políticas sobre Drogas

Esplanada dos Ministérios, bloco T, Edifício sede, sala 210

CEP 70.064-900

12.3.Os recursos serão apreciados no prazo de até dez dias úteis a contar do seu recebimento, e as respectivas decisões serão publicadas no Diário Oficial da União, e divulgadas por meio dos endereços eletrônicos www.senad.gov.br, www.obid.senad.gov.br e www.brasil.gov.br/crackepossivelvencer

12.4.A interposição de recursos suspende, para o recorrente, a contagem dos prazos estabelecidos no item 10 deste edital.

13.DA DESABILITAÇÃO E DESQUALIFICAÇÃO

13.1.A entidade habilitada ou pré-qualificada que desejar solicitar a sua desabilitação ou desqualificação deverá fazê-lo por escrito.

13.2.Caso seja constatada qualquer irregularidade na observância e cumprimento das normas fixadas neste edital e seus anexos, a entidade será excluída do rol das entidades habilitadas ou préqualificadas, sendo-lhe previamente assegurado o contraditório e a ampla defesa.

14.DA INFORMAÇÃO DA UTILIZAÇÃO DOS SERVICOS

14.1.As entidades contratadas deverão informar à SENAD, até o décimo quinto dia útil do mês subsequente, a relação das pessoas que utilizaram efetivamente os serviços, sem prejuízo do disposto no subitem 17.2

14.2.A SENAD disciplinará a forma e o mecanismo para prestação das informações de que trata este item.

Os créditos necessários ao custeio de despesas relativas à contratação dos serviços correrão a conta do orçamento do Fundo Nacional Antidrogas, sob a funcional programática 14 422 2060 8236 0001

16 DOS VALORES

16.1.Os valores relativos ao pagamento pela prestação dos serviços de acolhimento serão:

I.R\$ 1.000.00 (mil reais), por mês, por servicos de acolhimento de adulto;

II.R\$ 1.500,00 (mil e quinhentos reais), por mês, por serviços de acolhimento de criança, adolescente e mãe nutriz acompanhada do lactente.

16.2.Referidos valores devem fazer face à integralidade dos custos, tais como hospedagem, alimentação, cuidados de higiene e atividades contempladas no projeto de acolhimento.

15.3 Os preços, quando verificada a necessidade e a disponibilidade de créditos, serão reajustados por meio de portaria.

17.DO PAGAMENTO

17.1.O pagamento será trimestral e ocorrerá até quinze dias úteis após o ateste da nota fiscal/fatura

17.2. Para processamento do pagamento, a entidade deverá encaminhar à SENAD a nota fiscal/fatura e a relação das pessoas acolhidas nos termos deste edital, até o quinto dia útil do mês subsequente ao respectivo trimestre, devidamente assinada pelo responsável pela entidade

17.3.No caso de atraso na entrega da relação dos acolhidos no trimestre, por parte da entidade, ficará o pagamento da nota fiscal/fatura correspondente suspenso até a sua regularização.

18.DO ACOMPANHAMENTO DA EXECUÇÃO DOS CONTRATOS

18.1.A execução dos contratos será acompanhada, diretamente, pela SENAD, e, indiretamente, pelos conselhos locais de políticas sobre drogas e/ou por empresa contratada para esse fim, sem prejuízo da atuação das instâncias de auditoria e fiscalização, e do controle social.

19.DAS DISPOSICÕES FINAIS

19.1.Os acolhimentos serão autorizados com observância à disponibilidade dos créditos consignados sob a dotação específica a que se refere o item 15 deste edital.

19.2.A pré-qualificação não gera para a União a obrigação de contratação das entidades se-

19.3.A contratação vincula a entidade a participar integralmente de processo de avaliação a ser definido pela SENAD, bem como à capacitação dos profissionais e voluntários que atuam diretamente com pessoas com transtornos decorrentes do uso, abuso ou dependência de substância psicoativa, nos cursos oferecidos pela SENAD, com o aproveitamento exigido.

19.4.Este edital, e seus anexos, serão disponibilizados nos endereços eletrônicos nad.gov.br, www.obid.senad.gov.br e www.brasil.gov.br/crackepossivelvencer.

19.5.As situações não previstas neste instrumento serão resolvidas pela Comissão a que se refere o seu subitem 5.2.

> Brasília, 5 de novembro de 2012, PAULINA DO CARMO ARRUDA VIEIRA DUARTE Secretária



MINISTÉRIO DA JUSTICA Secretaria Nacional de Políticas sobre Drogas

ANEXO 1

Dados da Entidade					
Nome da entidade:			CNP	J:	
Nome do representante lega			CH-:		
Tipo de logradouro: Número no logradouro:	Nome o	lo logradouro:_			
	Comple	mento:		0:	UF:
Município:					UF
Telefones (com código de ái	rea): _ _	_	.lL_L_ .lL_		
E-mail da Entidade:					
Descritivo da estrutura físi Horário de funcionamento: _ Dias da semana		Turnos			
() Domingo	□ Manhã	□Tarde	□ Noite	□ Madrugada	
() Segunda-feira	□ Manhã	□Tarde	□ Noite	□ Madrugada	
() Terça-feira	□Manhã	□Tarde	□ Noite	□ Madrugada	
() Quarta-feira	□ Manhã	□Tarde	□ Noite	□ Madrugada	
() Quinta-feira	□ Manhã	□Tarde	□ Noite	□ Madrugada	
() Sexta-feira	□ Manhã	□Tarde	□ Noite	□ Madrugada	
() Sábado	□Manhã	□Tarde	☐ Noite	□ Madrugada	
Público atendido: () 0 nutrizes acompanhadas do (dolescentes	() Adultos	()Idosos	() Mães-
A Entidade atende algum ou	tro público espe	cífico? ()	Não ()S	im. Qual?	
Sexo do público atendido	() F	eminino	() N	lasculino	
Modalidade de admissão	() Voluntári	a ()I	nvoluntária	() Co	mpulsória
Vagas existentes para prest	ação de serviços	de acolhiment	0:		
Vagas ocupadas:					
() Recursos públicos: () Federais	() Estaduai	s	() Municipai	s	
() Federais Órgão:					
Valor:			Valor:		
Detalhamento:	Detalham	nento:	Detalham	ento:	
() Receitas próprias. Quais?					
Declaro que as informações	prestadas são v	erdadeiras.			
,	,		ocal e data de pr	eenchimento do d	questionário
Assinatura do responsável legal					

Proposta de Acolhimento





ISSN 1677-7069

ANEXO 2

Descrição do território de abrangência onde serão prestados os servicos de acolhimento (população e caracterização da área). Composição da equipe: Descrição das ações desempenhadas por cada profissional/voluntário que compõe a equipe: Indicação de, pelo menos, três profissionais/voluntários da entidade para se matricularem em curso de capacitação à distancia a ser oferecido pela SENAD. Descrição do fluxo das atividades e práticas desenvolvidas na Entidade Número máximo de vagas sujeitas à prestação dos serviços de acolhimento, observado o disposto no Estratégias de articulação com programas de atenção integral da rede SUS e SUAS para usuários de crack e outras drogas, com vista à continuidade do projeto de acolhimento após a saída do estabelecimento:



Parecer do conselho local de políticas sobre drogas

I. Dados da entidade.	
1. Nome:	2. CNPJ:
Representante legal:	4. CPF:
5. Endereço:	6. Bairro:
7. Município:	8. UF:
9. Telefone:	10. CEP:
II. Parecer.	
A partir de verificação in loco, manifesto o parecer requisitos dispostos na Resolução de Diretoria Colegiada 2011, e que as atividades por ela desenvolvidas se coadu (PNAD), aprovada por meio da Resolução n.º 03/GSIPR/CH.	(RDC) n.º 29 - ANVISA, de 30 de junho de inam com a Política Nacional sobre Drogas
Diante do exposto, este Conselho considera que rel prestar serviços de acolhimento a pessoas com transtomos	
de substância psicoativa, em regime de residência.	Local e data.
Presidente do Conselho de Políticas sobre Dro Presidente do Conselho de Políticas sobre Dro	

CONTRATO Nº /2012 - SENAD/MJ

(Habilitação procedida a partir do Edital de Chamamento Público n.º 001/2012 - SENAD/MJ)

Processo n.º 08129. 009916/2012-32

Contrato de prestação de serviços de acolhimento de pessoas com transtornos decorrentes do uso, abuso ou dependência de substância

psicoativa.

A UNIÃO, por intermédio da Secretaria Nacional de Políticas sobre Drogas - SENAD, órgão da Administração Pública Federal que compõe a estrutura do MINISTÉRIO DA JUSTIÇA, com sede na Esplanada dos Ministérios, bloco T, 2º andar, sala 208, CEP 70.064-900, Brasília/DF, inscrita no CNPJ sob o n.º 02.645.310/0001-99, representada pela Secretária Nacional de Políticas sobre Drogas PALLINA DO CARMO APRIDA VIFIRA DUARTE, nomeada pela Secretária Nacional de Políticas sobre Drogas de Políticas sobre Drogas pela Secretária Nacional de Políticas pela Secretária Nacional de Políticas pela Secretária Nacional de Políticas pela Secretária Nacional de Políticas pela Secretária Nacional de Políticas pela Secretária Nacional de Políticas pela Secretária Nacional de Políticas pela Secretária Nacional de Políticas pel Contrato, objeto da Habilitação procedida a partir do Edital de Chamamento Público n.º 001/2012 - SENAD/MJ, mediante inexigibilidade de licitação fundamentada no caput do art. 25 da Lei nº 8.666, de 21 de junho de 1993, consoante consta do Processo n.º 08129.009916/2012-32, sujeitando-se à Lei n.º 8.666, de 21 de junho de 1993, bem como às demais normas correlatas, mediante as cláusulas e condições seguintes. CLÁUSULA PRIMEIRA - DO OBJETO

Prestação de serviços de acolhimento de pessoas com transtornos decorrentes do uso, abuso ou dependência de substância psi-coativa, conforme demanda específica e condicionada à disponibilidade de créditos no orçamento do Fundo Nacional Antidrogas (Funad), observados os detalhamentos técnico e operacional, especificações e condições constantes do Edital de Chamamento Público n.º 001/2012 - SENAD/MJ, e seus anexos, bem como da habilitação e pré-qualificação da CONTRATADA, que se constituem em parte integrante deste instrumento, independentemente de sua transcrição.

CLÁUSULA SEGUNDA - DAS ESPECIFICIDADES DOS

1.Os serviços de acolhimento destinam-se a pessoas com transtornos decorrentes do uso, abuso ou dependência de substância psicoativa, que necessitem de afastamento, por período prolongado, do ambiente no qual se iniciou/desenvolveu/estabeleceu o uso/de-

pendência de substância psicoativa, como o crack e outras drogas.

2.A utilização dos serviços de acolhimento contratados tem caráter essencialmente voluntário, ressalvados os casos previstos em

3.Os serviços destinam-se ao atendimento da demanda local ou de outros municípios e/ou estados, devendo ser prestados de acordo com a disponibilidade de créditos.

4.A disponibilidade de serviços ofertados para contratação deve estar limitada a até 50% da capacidade de ocupação da contratada, não ultrapassando o total de 60 (sessenta) vagas por público

5.Não poderá ser exigido qualquer tipo de contrapartida fi-nanceira, ou em bens, da pessoa acolhida e/ou de seus familiares quando da utilização dos serviços contratados no âmbito deste instrumento.

6.Cada pessoa com transtornos decorrentes do uso, abuso ou dependência de substância psicoativa poderá ser acolhida, pelas entidades contratadas, pelo período máximo de doze meses.

CLÁUSULA TERCEIRA - DAS OBRIGAÇÕES DAS PAR-

1.Das obrigações da contratada. Além das obrigações estabelecidas nas normas que regem

este instrumento, são obrigações da entidade contratada:
1.1.Nortear as ações de cuidados por proposta de acolhimento individualizada;

1.2.Realizar avaliação diagnóstica prevista no artigo 16 da Resolução de Diretoria Colegiada (RDC) n.º 29, de 30 de junho de 2011, da Agência Nacional de Vigilância Sanitária - ANVISA, antes do acolhimento;

1.3 Comunicar, formalmente, cada acolhimento à unidade de saúde e ao equipamento de proteção social de referência, no prazo de até 05 (cinco) dias;

1.4.Comunicar, imediatamente, ao Conselho Tutelar local, o

acolhimento de crianças e adolescentes, assim como qualquer intercorrência prevista na RDC 29/2011 - ANVISA, em seu artigo

1.5.Garantir a integralidade da atenção à saúde da pessoa acolhida, seja por meio de articulação com a rede do Sistema Único de Saúde - SUS, ou seja com recursos próprios;

1.6.Não praticar ou permitir ações de contenção física, isolamento ou qualquer restrição à liberdade da pessoa acolhida;

1.7.Informar aos familiares ou ao responsável pela pessoa acolhida, qualquer uma das intercorrências descritas no artigo 21 da RDC 29/2011-ANVISA (alta terapêutica; desistência; desligamento e evasão);

1.8.Articular junto à unidade de referência de assistência social a preparação para a alta e o processo de reinserção social da pessoa acolhida;

1.9 Comunicar, formalmente, às unidades de referência de saúde e de assistência social quando da alta terapêutica, desistência, desligamento ou evasão da pessoa acolhida;

1.10.Informar à pessoa acolhida e/ou responsável, as normas da entidade, bem como o caráter gratuito do serviço prestado, o que deverá ser consignado em Termo de Adesão;

1.11.Preservar como direitos da pessoa acolhida: a)Assistência integral em saúde, incluindo a busca de atendimento junto ao Sistema Único de Saúde, quando necessário, b)Visitação de familiares, conforme rotina da entidade;

c)Acesso aos meios de comunicação que permitam contato

com familiares durante o acolhimento, conforme rotina da entidade: d)Privacidade, uso de vestuário próprio e de objetos pes-

1.12.Manter as mesmas condições requeridas na fase de habilitação.

1.13.Informar à SENAD, até o décimo quinto dia útil do mês subsequente, a relação das pessoas que utilizaram efetivamente os serviços, na forma disciplinada para prestação de tais informações; 1.14.Encaminhar à SENAD a nota fiscal/fatura e a relação

das pessoas acolhidas nos termos deste contrato, até o quinto dia útil do mês subsequente ao respectivo trimestre, devidamente assinada pelo responsável pela entidade;

1.15.Permitir o acompanhamento da execução dos contratos, diretamente, pela SENAD, e, indiretamente, pelos conselhos locais de políticas sobre drogas e/ou por empresa contratada para esse fim, sem prejuízo da atuação das instâncias de auditoria e fiscalização, e do controle social.

2.Das obrigações da contratante.

Além das obrigações estabelecidas nas normas que regem este instrumento, são obrigações da entidade contratante:

2.1.Efetuar o pagamento relativo aos serviços prestados por trimestre, até quinze dias úteis após o ateste da nota fiscal/fatura;
2.2.acompanhar a execução dos contratos diretamente e/ou indiretamente, por meio dos conselhos locais de políticas sobre dro-



gas e/ou por empresa contratada para esse fim, sem prejuízo da atuação das instâncias de auditoria e fiscalização, e do controle social.

Subcláusula primeira - Para processamento do pagamento, a entidade deverá encaminhar à SENAD a nota fiscal/fatura e a relação das pessoas acolhidas nos termos deste contrato, até o quinto dia

útil do mês subsequente ao respectivo trimestre, devidamente assinada pelo responsável pela entidade. Subcláusula segunda - Na hipótese de atraso na entrega da relação dos acolhidos no trimestre, por parte da entidade, ficará o pagamento da nota fiscal/fatura correspondente suspenso até a sua regularização

CLÁUSULA QUARTA - DOS PREÇOS

1. O valor anual estimado do presente contrato é de R\$ ()
2.Os preços a serem pagos pela prestação dos serviços de acolhimento serão:
a)R\$ 1.000,00 (mil reais), por mês, por serviços de acolhimento de adulto;
b)R\$ 1.500,00 (mil e quinhentos reais), por mês, por serviços de acolhimento de criança, adolescente ou mãe nutriz acompanhada do lactente.

Subcláusula primeira - Os valores devem fazer face à integralidade dos custos de acolhimento, tais como hospedagem, alimentação, cuidados de higiene e atividades contempladas no projeto terapêutico.

produto da multiplicação do número de meses em que os serviços de acolhimento foram efetivamente prestados durante o trimestre pelo valor mensal estabelecido para cada público definido nas letras "a" e "b" desta cláusula, observadas as demais normas estabelecidas pelo CONTRATANTE.

Subcláusula terceira - Os preços, quando verificada a necessidade e a disponibilidade de créditos, serão reajustados por meio de portaria.

CLÁUSULA QUINTA - DOS PAGAMENTOS

1.Os pagamentos ocorrerão trimestralmente, até quinze dias úteis após o ateste da nota fiscal/fatura

2.A nota fiscal/fatura deve ser encaminhada à SENAD, para processamento do pagamento, juntamente com a relação das pessoas acolhidas nos termos deste contrato, até o quinto dia útil do mês subsequente ao respectivo trimestre, devidamente assinada pelo responsável pela entidade.

3.Os pagamentos serão creditados em nome da CONTRATADA, mediante ordem bancária em

conta corrente por ela indicada ou por meio de ordem bancária para pagamento de faturas com código de barras, uma vez satisfeitas as condições estabelecidas neste contrato, após cada período trimestral de prestação dos serviços, contados do final do período de adimplemento, no prazo de até cinco dias úteis a partir da data de aceitação e atesto dos documentos hábeis de cobrança.

Subcláusula Primeira - O pagamento, mediante a emissão de qualquer modalidade de ordem bancária, será realizado desde que a CONTRATADA efetue cobrança de forma a permitir o cumprimento

das exigências legais, principalmente no que se refere às retenções tributárias.

Subcláusula Segunda - Para execução do pagamento de que trata esta Cláusula, a CON-TRATADA deverá fazer constar da nota fiscal correspondente, emitida sem rasuras, em letra legível, em nome da CONTRATANTE, inscrita no CNPJ sob o n.º 02.645.310/0001-99, o número de sua conta bancária, o nome do Banco e a respectiva Agência, constando da discriminação dos serviços o nome do

usuário acolhido, a data do início do acolhimento, o período de acolhimento objeto da nota fiscal. Subcláusula Terceira - Caso a CONTRATADA seja optante pelo Sistema Integrado de Imposto e Contribuições das Microempresas de Pequeno Porte (SIMPLES) deverá apresentar, juntamente com a nota fiscal/fatura, a devida comprovação, a fim de evitar a retenção, na fonte, dos tributos e contribuições estabelecidos na legislação em vigor.

Subcláusula Quarta - A nota fiscal/fatura correspondente deverá ser encaminhada pela CON-TRATADA ao endereço a seguir especificado a seguir, e será atestada e liberada para pagamento quando cumpridas todas as condições pactuadas neste instrumento.

Ministério da Justiça Secretaria Nacional de Políticas sobre Drogas

Esplanada dos Ministérios, bloco T, Edifício sede, sala 210

CÉP 70.064-900

Subcláusula Quinta - Havendo erro ou circunstância que impeça a liquidação da despesa, a nota fiscal/fatura será restituída à CONTRATADA e o pagamento ficará suspenso até que sejam providenciadas as medidas saneadoras, hipótese em que o prazo para pagamento iniciar-se-á após a regularização da situação ou reapresentação do documento fiscal, não acarretando qualquer ônus para a

Subcláusula Sexta - No caso de eventual atraso de pagamento, provocado exclusivamente pela Administração, mediante pedido da CONTRATADA, o valor devido será atualizado financeiramente desde a data referida nesta Cláusula, até a data do efetivo pagamento, pelo IPCA - Índice de Preços ao Consumidor Amplo, mediante aplicação da seguinte fórmula: $AF = [(1 + IPCA/100)^{N/30} -1] \times VP$, onde:

IPCA = Percentual atribuído ao Índice de Preços ao Consumidor Amplo, com vigência a partir da data do adimplemento da etapa; AF = Atualização financeira;

VP = Valor da etapa a ser paga, igual ao principal mais o reajuste;
N = Número de dias entre a data do adimplemento da etapa e a do efetivo pagamento.
Subcláusula Sétima - Os pagamentos serão realizados após comprovação da regularidade perante o INSS, FGTS e Fazenda Federal mediante consulta 0n-line ao sistema SICAF e/ou sites oficiais ou mediante a apresentação mediante de dita documentação. Subcláusula Oitava - Quaisquer alterações nos dados bancários deverão ser comunicadas à

CONTRATANTE, ficando sob responsabilidade da CONTRATADA os prejuízos decorrentes de pagamentos incorretos devido à falta de informação.

Subcláusula Nona - O pagamento efetuado pela CONTRATANTE não isenta a CONTRATADA de suas obrigações e responsabilidades assumidas.

Subcláusula décima - No caso de atraso na entrega da relação dos acolhidos no trimestre, por

parte da entidade, ficará o pagamento da nota fiscal/fatura correspondente suspenso até a sua regularização.
CLÁUSULA SEXTA - DA VIGÊNCIA

A vigência será de 12 (doze) meses, a contar da assinatura deste instrumento, podendo ser prorrogada mediante termo aditivo, se verificada a necessidade e com vantagens para a CONTRA-TANTE na continuidade do contrato, nos termos do inciso II, do art. 57, da Lei n.º 8.666/93.

CLÁUSULA SÉTIMA - DA DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA

As despesas decorrentes deste instrumento correrão à conta da funcional programática 14 422 2060 8236 0001, sob a natureza de despesa 339039, tendo sido emitida a Nota de Empenho nº datada de ../...., no valor de R\$).

CLÁUSULA OITAVA - DO ACOMPANHAMENTO E DA FISCALIZAÇÃO DOS SERVIÇOS

CONTRATADOS

1.A execução do contrato será acompanhada e fiscalizada diretamente pela CONTRATANTE e/ou indiretamente, por meio de conselhos de políticas sobre drogas e/ou por empresa contratada para esse fim, sem prejuízo da atuação das instâncias de auditoria e fiscalização, e do controle social.

2.A CONTRATANTE designará representantes da Administração, titular e suplente, para realizar o acompanhamento e a fiscalização da execução deste contrato, o qual registrará as ocorrências e as deficiências verificadas em relatório, cuja cópia será encaminhada à CONTRATADA, objetivando o saneamento das desconformidades apontadas.

3.A existência e a atuação de acompanhamento e de fiscalização pela CONTRATANTE em

nada restringem as responsabilidades únicas, integrais e exclusivas da CONTRATADA, no que concerne à execução do objeto contratado.

CLÁUSULA NONA - DAS SANÇÕES

1. O descumprimento total ou parcial das obrigações assumidas pela CONTRATADA, sem justificativa aceita pela CONTRATANTE, resguardados os preceitos legais pertinentes, poderá acarretar as seguintes sanções:

1.1. advertência;

1.2. multa, de 5% do valor do contrato celebrado com inexigibilidade de licitação;

1.3. suspensão temporária de participação em licitação e impedimento de contratar com a Administração, por prazo não superior a 2 (dois) anos;

1.4. declaração de inidoneidade para licitar ou contratar com a Administração Pública enquanto perdurarem os motivos determinantes da punição ou até que seja promovida a reabilitação perante a própria autoridade que aplicou a penalidade, que será concedida sempre que o contratado ressarcir a Administração pelos prejuízos resultantes e após decorrido o prazo da sanção aplicada.

Subcláusula Primeira - A aplicação das sanções previstas neste Contrato não exclui a possibilidade de aplicação de outras, previstas na Lei n.º 8.666/93, inclusive responsabilização da CONTRATADA por eventuais perdas e danos causados à Administração.

Subcláusula Segunda - A multa deverá ser recolhida no prazo máximo de 10 (dez) dias corridos, a contar da data do recebimento da comunicação enviada pela CONTRATANTE.

Subcláusula Terceira - O valor da multa poderá ser descontado da nota fiscal ou crédito existente na CONTRATANTE, em favor da CONTRATADA, sendo que, caso o valor da multa seja superior ao crédito existente, a diferença será cobrada na forma da lei.

Subcláusula Quarta - As multas e outras sanções aplicadas só poderão ser relevadas, motivadamente e por conveniência administrativa, mediante ato do Ordenador de Despesa da CONTRATANTE, devidamente justificado.

Subcláusula Quinta - A CONTRATADA que falhar ou fraudar na execução deste Contrato, comportar-se de modo inidôneo ou cometer fraude fiscal, ficará impedida de licitar e contratar com a União, Estados, Distrito Federal ou Municípios, e será descredenciada no SICAF, ou nos sistemas de cadastramento d

de até 05 (cinco) anos, sem prejuízo das multas previstas neste Contrato e das demais cominações legais.

Subcláusula Sexta - As sanções aqui previstas são independentes entre si, podendo ser aplicadas isoladas ou cumulativamente, sem prejuízo de outras medidas cabíveis.

Subcláusula Sétima - Em qualquer hipótese de aplicação de sanções serão assegurados à CONTRATADA o contraditório e ampla defesa.

CLÁUSULA DÉCIMA - DA DENUNCIAÇÃO E DA RESCISÃO

O presente contrato poderá ser denunciado por iniciativa de qualquer das parte, mediante comunicação formal, com antecedência mínima de trinta dias ou rescindido em razão das hipóteses previstas nos artigos 77 e 78 da Lei n.º 8.666, de 1993, em especial quando caracterizada a subcontratação total ou parcial dos serviços.

CLÁUSULA DECIMA PRIMEIRA - DA PUBLICAÇÃO

A CONTRATANTE providenciará a publicação resumida do presente instrumento, nos termos do art. 61, parágrafo úniço, da Lei nº 8.666/93.

CLÁUSULA DECIMA SEGUNDA - DO FORO

As questões decorrentes da execução deste Contrato, que não possam ser dirimidas administrativamente, serão processadas e julgadas na Justiça Federal, Seção Judiciária do Distrito Federal, com exclusão de qualquer outro Foro, por mais privilégiado que seja.

Para firmeza e como prova de assim haverem, entre si, ajustado e contratado, foi lavrado o presente Contrato, que, depois de lido e achado de acordo, é assinado em 03 (três) vias de igual teor e forma pelas partes Contratantes, tendo sido arquivado com registro de seu extrato e dele extraídas as copias necessárias.

Brasília/DF, de novembro de 2012.

PAULINA DO CARMO ARRUDA VIEIRA DUARTE Secretária Nacional de Políticas sobre Drogas



MINISTÉRIO DA JUSTIÇA Secretaria Nacional de Políticas sobre Drogas

ANEXO 5

Termo de Adesão

I. Identificação da Entidade	
1. Nome:	2. CNPJ:
II. Dados da pessoa acolhida:	
1. Nome:	2. Data de nascimento: / /
3. Identidade:	
5. Endereço:	6. Bairro:
7. Município: 9. Telefone:	8. UF: 10. CEP:
9. Telefone:	10. CEP:
III. Dados do responsável legal (se for o caso)	
1. Nome:	
3. Identidade:	4. CPF:
5. Endereço:	6. Bairro:
7. Município: 9. Telefone:	8. UF:
9. Telefone:	
10. Grau de parentesco	
IV. Declaração da pessoa acolhida e/ou responsável.	
Declaro que tomei conhecimento das normas da	
e que tomei conhecimento do caráter gratuito do acolhime	
	Local e data.
Assinatura da pessoa acolhid	(a a/a), raanana fi ial
Assinatura da pessoa acomid	a e ou responsaver



DEPARTAMENTO DE POLÍCIA FEDERAL

ISSN 1677-7069

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2012 - UASG 200015

Número do Contrato: 00056/2011, subrogado pelaUASG: 200015 -MJ-DPF-DEPARTAMENTO DE POLICIA FEDERAL-DF.

N° Processo: 08200014235201286. INEXIGIBILIDADE N° 19/2011 Contratante: MINISTERIO DA JUSTICA -CNPJ Contratado: 00331801000482. Contratado: UNIAO BRASILIENSE DE EDUCACAO E -CULTURA. Objeto: O presente instrumento tem por objeto suprimir do contrato original 03 alunos do Curso de Pós-Graduação latu-sensu em Contabilidade Pública, no período compreendido entre 17/02/2012 a 17/07/2013, remanescendo 33 alunos, o que equivale a um percentual de 5,14% de supressão do valor do Segundo Termo Aditivo, ou seja reduzir de R\$229.514,19 para R\$225.000,33 na 6ª parc. e para R\$216.666,97 a partir da 7ª parc. e o valor mensal de R\$12.500,00 para R\$12.152,78na 6ª parc. e para R\$11.458,33 a partir da 7ªparcFundamento Legal: Lei 8666/93, art.25, II, c/c o art. 13, inc. VI e suas alterações. Vigência: 08/11/2012 a 17/07/2013. Valor Total: R\$12.847,14. Fonte: 174020227 - 2011NE801028. Data de Assinatura: 14/09/2012.

(SICON - 07/11/2012) 200334-00001-2012NE800022

COORDENAÇÃO-GERAL DE TECNOLOGIA ĎA INFORMAÇÃO

RETIFICAÇÃO

No Extrato de Termo Aditivo Nº 1/2012 publicado no D.O.U. de 07/11/2012 , Seção 3, Pág. 129. Onde se lê: Valor R\$ 0,00 Leia-se: Valor R\$ 21.976,80

(SICON - 07/11/2012) 200342-00001-2012NE800025

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL EM MATO GROSSO

AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 1/2012 - UASG 200374

Nº Processo: 08320010918201206 . Objeto: Contratação de empresa especializada em serviços de engenharia para conclusão da obra de construção da Delegacia de Polícia Federal em Cáceres/MT, conforme descrito no Anexo I - Projeto Executivo. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 11h00 e de 13h às 17h59 . Endereço: Avenida Rubens de Mendonca, 1205 Baú - CUIABA - MT Entrega das Propostas: 10/12/2012 às 10h00 . Informações Gerais: Devido à limitação do SIASGNET impondo o limite máximo de 20 MB para transferência do edital e anexos, o Projeto Executivo poderá ser obtido na página web www.pf.gov.br/servicos/licitacoes/licitacoes-2012/mato-grosso/concorrencia e/ou no endereco informado na subcondição 6.2 do Edital.

> CESAR AUGUSTO MARTINEZ Superintendente

(SIDEC - 07/11/2012) 200374-00001-2012NE800017

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL **EM MINAS GERAIS**

AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 3/2012 - UASG 200350

Nº Processo: 08350008691201273 . Objeto: Contratação de empresa especializada de engenharia para REFORMA E AMPLIAÇÃO DAS INSTALAÇÕES DA DELEGACIA REGIONAL DE COMBATE AO CRIME ORGANIZADO DRCOR/SR/DPF/MG, conforme características e especificações constantes no projeto básico e projeto executivo. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 08/11/2012 de 09h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Rua Nascimento Gurgel,30 - Bairro Gutierrez - Bhz/mg BELO HORIZONTE - MG . Entrega das Propostas: 10/12/2012 às 10h00

> CLAYTON ALEXANDRE FERREIRA p/Comissão Permanente de Licitação

(SIDEC - 07/11/2012) 200350-00001-2012NE800045

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NA PARAÍBA

EXTRATO DE CONTRATO Nº 10/2012 - UASG 200396

Nº Processo: 08375000518201249.

DISPENSA N° 21/2012 Contratante: MINISTERIO DA JUSTICA -CPF Contratado: 21274584434. Contratado: JOSE MESSIAS LEITE DE LIMA -Objeto: Contratação de locação de imóvel para a sede da DPF/PAT/PB. Fundamento Legal: Lei 8.666/93, 8.245/91, suas alterações e legislação correlata. Vigência: 01/10/2012 a 31/12/2012. Valor Total: R\$9.300,48. Fonte: 100000000 - 2012NE800349. Data de Assinatura: 01/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 200396-00001-2012NE800042

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO PARANÁ

AVIȘO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 20/2012 - UASG 200366

Nº Processo: 08389018386201252 . Objeto: Aquisição de material permanente (móveis planejados) para a nova Sede da Delegacia de Polícia Federal em Guaíra-PR, incluindo fabricação, transporte, mon-Policia Federal em Guaira-PR, incluindo fabricação, transporte, montagem e assistência técnica autorizada, conforme quantidades, especificações e condições gerais do fornecimento contidas no Edital e seus Anexos. Total de Itens Licitados: 00055 . Edital: 08/11/2012 de 08h30 às 11h30 e de 14h às 17h30 . Endereço: Avenida Paraná 3470/3471, Jardim Polo Centro Polo Centro - FOZ DO IGUACU - PR . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

JOANA ELIZA DA COSTA RIBEIRO

(SIDEC - 07/11/2012) 200366-00001-2012NE800067

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO RIO GRANDE DO NORTE

EXTRATO DE CONVÊNIO Nº 1/2012

Processo nº: 08420.026401/2012-01. Objeto: Desenvolvimento de atividades conjuntas para a operacionalização de Programa de Estágio Profissional, não-obrigatório, para estudantes, que estejam frequentando o ensino regular em instituição pública, de ensino médio, para executarem atividades no âmbito desta SR/DPF/RN e da sua descentralizada a DPF/MOS/RN. Fundamentação Legal: Lei nº 11.788/08 e Orientação Normativa nº 07/2008-MPOG. Restando assinados pelas partes os seguintes Termos de Convenio. Instituição de Ensino: IFRN, CGC nº: 24.370.371/0001-23. Vigência: 26/10/2012 a 25/10/2013. Data da Assinatura: 26/10/2012 (Convênio nº

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL EM RONDÔNIA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 14/2012 - UASG 200378

Nº Processo: 08475015573201213 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de preços para futura aquisição de equipamentos de informática, servidores e nobreaks, a fim de atender a Superintendência Regional da Polícia Federal em Rondônia e suas Descentralizadas, conforme especificações, quantidades e condições estabelecidas no edital e seus anexos. Total de Itens Licitados: 00003 . Edital: 08/11/2012 de 08h30 às 11h30 e de 14h às 17h00 . Endereço: Av.lauro Sodre, 2905, Bairro Nacional, Porto Velho/ro Nacional - PORTO VELHO - RO . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h10 site www.comprasnet.gov.br.

MARCELA GOMES SERAFIM MENDES

(SIDEC - 07/11/2012) 200378-00001-2012NE800004

AVISO DE LICITAÇÃO DESERTA CONVITE Nº 1/2012

Não houve julgamento porque o número mínimo de três licitantes não foi atingido. Compareceram nesta licitação apenas dois: a Empresa Reciclaron Serviços Construções e Transportes Ltda EPP CNPJ 09.307.621/0001-97 e Visão Construção, Comércio e Projetos Ltda CNPJ 05.505.418/0001-74. Dessa forma, o procedimento restou deserto, devendo ser posteriormente repetido o convite.

> ZAMYRTON GUIMARÃES DA ROCHA JÚNIOR Presidente da Comissão Especial de Licitação

(SIDEC - 07/11/2012) 200378-00001-2012NE800004

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL EM SÃO PAULO DELEGACIA DE POLÍCIA FEDERAL EM SANTOS DELEGACIA DE POLÍCIA MARÍTIMA

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO

De ordem da Autoridade Policial Presidente do Inquérito de Expulsão nº 002/2011 - DPF/STS/SP, VILTON GOMES DE SOUZA, Delegado de Polícia Federal, Classe Especial, Matrícula 7.883, Chefe

Delegado de Policia Federal, Classe Especial, Matricula 7.883, Chete do Núcleo de Imigração da Delegacia de Polícia Federal em Santos/SP, no uso de suas atribuições legais,
Faz saber a EDGAR ANDRES HERAN CASTRILLON, filho de Yelena Castrillon e Edgar Herran, nascido aos 11/12/1976, nacionalidade Colombiana, o qual encontra-se em lugar incerto e não sabido, por determinação da Senhora Diretora do Departamento de Estrangeiros da Secretaria Nacional de Justiça do Ministério da Justiça, contida no Ofício nº 3644- DMC/SCJ/MJ, datado de 19/05/2011, foi instaurado Inquérito Policial de Expulsão nº 002/2011-PF/STS/SP, para efeito de sua expulsão do território nacional com base nos para efeito de sua expulsão do território nacional, com base nos artigos 68, parágrafo único, e 71 da Lei 6.815/80, alterada pela Lei nº 6.964/81, e nos termos do artigo 4ª da Portaria Ministerial nº 557, de 04/10/88, em razão de haver sido condenado como incurso no artigo 12, caput, combinado com o artigo 18, incisos I e III, ambos da Lei nº 6368/76, ficando desde já NOTIFICADO a comparecer no Núcleo de Imigração da Delegacia de Polícia Federal em Santos/SP, situada na Rua Riachuelo, nº 27, Centro, Santos/SP, no prazo máximo de 10 (dez) dias, a contar desta data, referente à segunda publicação, acompanhado de seu Advogado, sendo na falta deste nomeado Defensor Dativo para formular defesa escrita nos autos do Inquérito de Ex-

> Em 5 de novembro de 2012 JORGE MEIRA DANTAS DA SILVA Escrivão de Polícia Federal

DEPARTAMENTO DE POLÍCIA RODOVIÁRIA **FEDERAL**

1ª SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2012 - UASG 200121

Número do Contrato: 35/2012.

Numero do Contrato: 35/2012.

Nº Processo: 08662007984201139.

PREGÃO SRP Nº 8/2011 Contratante: MINISTERIO DA JUSTICA CNPJ Contratado: 21306287000152. Contratado: TECNO2000 INDUSTRIA E COMERCIO -LTDA. Objeto: Promover o acrescimo contratual de 23,7%, sobre o valor inicialmente contratado, de R\$103.915,00, redundando num acréscimo de R\$ 24.595,00, passando o valor para R\$ 128.510,00. Fundamento Legal: ÷1° do Art. 65, da Lei 8.666/93. Vigência: 26/10/2012 a 23/09/2013. Valor Total: R\$24.595,00. Fonte: 174020197 - 2012NE800508. Data de Assina-

tura: 26/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 200121-00001-2012NE800014

RETIFICAÇÃO

No Extrato de Termo Aditivo N° 2/2012 pu blicado no D.O.U. de 18/10/2012 , Seção 3, Pág. 18. Onde se lê: Valor R\$ 453.183,36 Leia-se : Valor R\$ 52.446,72

(SICON - 07/11/2012) 200121-00001-2012NE800014

4ª SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2012 - UASG 200115

Número do Contrato: 12/2011

Processo: 08656014204201196.

INEXIGIBILIDADE Nº 156/2011 Contratante: MINISTERIO DA JUSTICA -CNPJ Contratado: 34028316001509. Contratado: EM-PRESA BRASILEIRA DE CORREIOS E TELEGRAFOS. Objeto: Alterar o periodo base para faturamentopara o dia 1º ao último dia de cada mês. Passar vencimento da fatura para o dia 23 do mês seguinte ao da prestação de serviço. Prorrogar o contrato até o dia 10/10/2013. Alterar o valor estimado da contratação para R\$ 110.486,89. Fundamento Legal: Lei 8666/93 . Vigência: 10/10/2012 a 10/10/2013. Valor Total: R\$110.486,89. Fonte: 174020197 - 2012NE800027. Data de Assinatura: 01/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 200115-00001-2012NE800030

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 4/2012 - UASG 200115

Número do Contrato: 8/2008.

№ Processo: 08656015970200872. PREGÃO SRP № 21/2008 Contratante: MINISTERIO DA JUSTICA PREGAO SKP N 21/2008 Contratante: MINISTERIO DA JUSTICA - CNPJ Contratado: 47866934000174. Contratado: TICKET SER-VICOS SA - Objeto: Prorrogar o contrato até 31/10/2013 ou até a conclusão de uma nova licitação, o que ocorrer primeiro. Fundamento Legal: Lei 8666/93. Vigência: 01/11/2012 a 31/10/2013. Data de Assinatura: 31/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 200115-00001-2012NE800030

8ª SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL SEÇÃO ADMINISTRATIVA E FINANCEIRA

RESULTADO DE JULGAMENTO CONCORRÊNCIA Nº 20/2012

A Comissão de Licitação torna público o resultado da Licitação supracitada, processo nº 08666012591201298. CONAK CONSTRUCOES E EMPREENDIMENTOS LTDA, CNPJ 78.329.893/0001-00 para Item 1 valor R\$2.086.053,6300.

CATIA BAU TOMAZI

(SIDEC - 07/11/2012) 200125-00001-2012NE800014

10° SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 5/2012-SRP

O Pregoeiro da 10ª SRPRF/BA, vem por meio desta, publicar o resultado do Pregão Eletrônico SRP 005/2012, referente a aquisição Pneus, onde foram vencedoras as empresas CURINGA DOS PNEUS LTDA, CNPJ nº 00.041.327/0036-31, item 08 pelo valor R\$ 51.460,00, LAGB ACESSORIOS E PECAS LTDA, CNPJ n° 02.678.428/0001-13, item 05 pelo valor R\$4.000,00 e item 13 pelo valor R\$ 11.700,00, PNEUS PLANALTO LTDA - ME, CNPJ n° 03.751.825/0001-36, item 07 pelo valor R\$ 4.320,00, item 16 pelo



valor R\$ 3.600,00 e item 17 pelo valor R\$ 4.160,00, RODA BRASIL COMERCIO DE PECAS PARA VEICULOS LTDA - EPP, CNPJ n° 06.889.977/0001-98, item 06 pelo valor R\$ 8.671.84, item 09 pelo valor R\$ 19.220,00, item 10 pelo valor R\$ 62,720,00, item 14 pelo valor R\$ 70.899,00 e item 15 pelo valor R\$ 12.179,40, DISTRI-BUIDORA VEICULAR LTDA, CNPJ n°07.262.218/0001-63, item 11 DUDICKA VEICULAR LIDA, CNPJ n°07.262.218/0001-63, item 11 pelo valor R\$ 22.360,00, GERARDO BASTOS PNEUS E PECAS LTDA, CNPJ n° 07.270.366/0005-53, item 12 pelo valor R\$ 30.430,00, GLOBAL BRASIL PNEUS LTDA, CNPJ n° 11.524.538/0001-11, item 01 pelo valor R\$ R\$ 13.584,00, item 02 pelo valor R\$ R\$ 19.200,00, item 03 pelo valor R\$ 5.001,30 e item 04 pelo valor R\$ 14.288,00

AMARO JOSE DE FREITAS MARTINS

11ª SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL SEÇÃO ADMINISTRATIVA E FINANCEIRA

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 7/2012

Sagraram-se vencedoras do Pregão Eletrônico para RP nº 07/2012 as seguintes empresas: VIRTUAL JOB CONSTRUTORA LTDA - EPP, CNPJ nº 02.827.888/0001-66, para os itens 1, 2, 3, 4, 5 e 6 do Grupo 1, com valor negociado de R\$ 738.673.9476, e para os e 6 do Grupo 1, com valor negociado de R\$ 738.673,9476, e para os itens 7, 8 e 9 do Grupo 2, com valor negociado de R\$ 185.004,8292; e OBJETIVA COMÉRCIO E SERVIÇÕS EM CONSTRUÇÃO LT-DA - ME, CNPJ nº 09.627.040/0001-32, para os itens 10, 11 e 12 do Grupo 3, com valor negociado de R\$ 271.715,5992, para os itens 13 e 14 do Grupo 4, com valor negociado de R\$ 74.395,68, para os itens 15, 16 e 17 do Grupo 5, com valor negociado de R\$ 115.175,6604, e para os itens 18, 19 e 20 do Grupo 6, com valor negociado de R\$ 104.197,9596.

ALEXANDRE VASCONCELOS DE SOUSA

(SIDEC - 07/11/2012) 200113-00001-2012NE800008

13ª SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL SEÇÃO ADMINISTRATIVA E FINANCEIRA NÚCLEO DE DOCUMENTAÇÃO

AVISO

A Décima Terceira Superintendência de Polícia Rodoviária Federal, por meio da Comissão Permanente de Licitação, informa aos interessados que a empresa Miramar Construtora Ltda, CNPJ 11.035.491/0001-22, interpôs Recurso Administrativo em face da decisão que a desclassificou da Tomada de Preços nº 1/2012. Em razão da impetração deste referido recurso ficam neste momento notificadas as demais participantes da licitação, em referência, da abertura de prazo para Contra-Razões, conforme o tópico 25.2 do Edital, no prazo de 05 (cinco) dias úteis.

> HUGO DE ALBUOUEROUE NASCIMENTO Presidente da Comissão

21ª SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL AVISO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 108/2012

O Superintendente Substituto da Vigésima Primeira Superintendência Regional da Polícia Rodoviaria Federal, nomeado pelo Senhor Secretário Executivo do Ministério da Justiça, por meio da Portaria nº 1.443 publicada no Diário Oficial da União de 20 de Setembro de 2012, usando as atribuições que lhe são conferidas pelo inciso XVII, artigo 107 da Portaria nº 1.375 de 02/08/2007 e demais atos correlatos, resolve: tornar público a quem possa interessar que em conformidade com a Orientação nº 108/2012 do Núcleo de Apoio Técnico desta Regional, datada de 01 de Novembro de 2012, conforme disposto no Artigo 26 da Lei Federal nº 8.666/93, contida nos autos do Processo Administrativo nº 08671002402/2012-99. produautos do Processo Administrativo nº 08671002402/2012-99, produzindo embasamento legal para a contratação pretendida segundo os termos do Artigo 24, inciso IV, da Lei Federal 8.666/93, dispensar a licitação cujo objeto é o serviço de perfuração de poço semi-artesiano no pátio da 3ª Delegacia de Polícia Rodoviária Federal, localizada na BR 364, KM 520, município de Ariquemes/RO, incluso fornecimento de materiais e equipamentos, perfazendo o valor de R\$12.500,00 (doze mil e quinhentos reais) favor de N. DE OLIVEIRA - ME, CNPJ 14.286.485/0001-36.

Em 5 de novembro de 2012 JOSÉ GONÇALVES DO NASCIMENTO NETO

FUNDAÇÃO NACIONAL DO ÍNDIO COORDENAÇÃO REGIONAL EM CACOAL

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2012 - UASG 194003

Nº Processo: 08750000210201279.
PREGÃO SISPP Nº 3/2012 Contratante: FUNDACAO NACIONAL
DO INDIO -CNPJ Contratado: 05790860000190. Contratado: SE-BASTIAO ERAMIL SPIGUEL - EIRELI-Objeto: Acréscimo de 4% sobre o valor unitário do litro de óleo disel na quantidade de 35.534 litros, referente ao Contrato 89/2012, sobre o valor de R\$ 75.687,42, (setenta e cinco mil, seiscentos e oitenta e sete reais e quarenta e dois

Número do Contrato: 89/2012.

centavos), referente ao reajuste concedido pelo Governo Federal. Fundamento Legal: Lei 8666/90 e suas alterações Valor Total: R\$2.842,72. Fonte: 100000000 - 2012NE800148 Fonte: 100000000 -100000000 2012NE800150 Fonte: 2012NE800152 100000000 - 2012NE800154. Data de Assinatura: 02/08/2012.

(SICON - 07/11/2012) 194035-19208-2012NE800010

COORDENAÇÃO REGIONAL EM COLIDER EXTRATO DE CONTRATO Nº 203/2012 - UASG 194036

Nº Processo: 08754.004/2012.

PREGÃO SISPP Nº 6/2012 Contratante: FUNDACAO NACIONAL DO INDIO -CNPJ Contratado: 71208516000174. Contratado: COMPANHIA DE TELECOMUNICACOES DO BRASIL CENTRAL. PANHIA DE TELECOMUNICACOES DO BRASIL CENTRAL. Objeto: Contratação de empresa prestadora de STFC - Serviço Telefônico Fixo Comutado, de longa distância nacional (LDN), para atender as necessidades operacionais da FUNAI Coordenação Regional de Colíder - MT. Fundamento Legal: Lei nº 8666/93 e alterações .Vigência: 03/09/2012 a 02/09/2013. Valor Total: R\$29.999,00. Fonte: 100000000 - 2012NE800120. Data de Assinatura: 03/09/2012.

(SICON - 07/11/2012) 194035-19208-2012NE800010

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 16/2012 - UASG 194036

Nº Processo: 08754.000057/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - contratação de empresa especializada na prestação de serviços tercei-rizados de recepcionista, office boy e motorista, compreendendo o fornecimento dos insumos de mão de obra (uniformes e diárias(caso dos motoristas)) necessários à execução dos serviços, que deverão ser efetuados de forma contínua de modo a atender às necessidades da Coordenação Regional Norte de Mato Grosso e das Coordenações Técnicas Locais em Peixoto de Azevedo-MT, Matupá-MT, Guarantã do Norte-MT e Alta Floresta-MT, em acordo com as especificações e do Norte-MT e Alta Floresta-MT, em acordo com as especificações e estimativas contidas neste Termo de Referência. Total de Itens Licitados: 00011 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h30 . Endereço: Av. Colonizador, 379 - Setor Sul COLIDER - MT Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 09h30 site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: Trata-se de republicação do objeto atinente ao Pregão revogado de nº 12/CR-NMT/2012.

ENIO DOS SANTOS CRUZ Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 194035-19208-2012NE800010

COORDENAÇÃO REGIONAL EM IMPERATRIZ

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 23/2012 - UASG 194074

Nº Processo: 08763.000167/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - O objeto da presente licitação é o registro de preços para eventual aquisição de pneus, câmaras e protetores automotivos novos, para reposição da frota de veículos oficiais da Coordenação Regional de Imperatriz/MA e Coordenações Técnicas Locais jurisdicionadas, conforme especificações e condições estabelecidas no Edital e anexos. Total de Itens Licitados: 00016 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h59 . Endereço: Rua Simplicio Moreira,nr.1115 Centro IMPERATRIZ - MA . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 15h30 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 194074-19208-2012NE800010

PREGÃO Nº 26/2012 - UASG 194074

Nº Processo: 087630003522012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Consitui objeto da presente licitação, o registro de preço para futura aquisição de semoventes destinados as aldeias das Terras Indígenas Cana Brava e Rodeador, jurisdicionada à Coordenação Regional de Imperatriz - MA, conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas neste Edital e Anexos Total de Itens Licitados: 00004. Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h59. Endereço: Rua Simplicio Moreira,nr.1115 - Centro IMPERATRIZ - MA. Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 09h30 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 194074-19208-2012NE800010

PREGÃO Nº 27/2012 - UASG 194074

Nº Processo: 087630002892012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Constitui objeto da presente licitação, o registro de preço para futura aquisição de aquisição de materiais Aldeias das Terras Indígenas Araribóia, Cana Brava, Governador, Geralda Toco Preto, Krikati, Urucú-Juruá, Bacurizinho, Morro Branco, Rodeador e Lagoa Comprida, jurisdicionada à Coordenação Regional de Imperatriz - MA, conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas neste Termo de Referencia, Edital e Anexos. Total de Itens Licitados: 00009 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h59 . Endereço: Rua Simplicio Moreira,nr.1115 - Centro IMPERATRIZ - MA . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 09h30 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 194074-19208-2012NE800010

PREGÃO Nº 28/2012 - UASG 194074

Nº Processo: 08763000354/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Constitui objeto da presente licitação, o registro de preço para futura aquisição de veículo, do tipo motocicleta para transporte rápido, para suprir as necessidades da Frente de Proteção Etno-ambiental Awá-Guajá, conforme especificações e quantidades e exigências estabelecidas neste Edital e Anexos. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h59 . Endereço: Rua Simplicio Moreira,nr.1115 - Centro IMPERATRIZ - MA . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 14h30 site www.comprasnet.gov.br.

> VERA LUCIA DE LIMA FERREIRA Pregoeira

(SIDEC - 07/11/2012) 194074-19208-2012NE800010

COORDENAÇÃO REGIONAL EM MARABÁ EXTRATO DE CONTRATO Nº 208/2012 - UASG 194011

Nº Processo: 08770000070201209.

PREGÃO SISPP Nº 1/2012 Contratante: FUNDACAO NACIONAL DO INDIO -CNPJ Contratado: 13096822000160. Contratado: AL-VORADA COMERCIO E SERVICOS LTDA-- ME. Objeto: A prestação de serviços de Contínuo e Recepcionista, considerados essenciais para o desenvolvimento das atividades administrativas da Co-ordenação Regional de Marabá/PA, de forma contínua, pelo período de 12(doze) meses, prorrogáveis na forma do Art. 57, da Lei 8666/93, conforme especificações constantes do Termo de Referência. Fundamento Legal: Lei 8666/93 e suas alterações Vigência: 01/10/2012 a 30/09/2013. Valor Total: R\$58.560,72. Fonte: 100000000 - 2012NE800157. Data de Assinatura: 01/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 194035-19208-2012NE800010

COORDENAÇÃO REGIONAL EM PALMAS

EXTRATO DE CONTRATO Nº 204/2012 - UASG 194033

N° Processo: 08743000144201226. DISPENSA № 195/2012 Contratante: FUNDACAO NACIONAL DO INDIO -CNPJ Contratado: 10735362000184. Contratado : CA-ROLINA ON LINE COMUNICACAO MULTIMIDIA LTDA - ME. Objeto: O presente contratto tem por objeto a prestação do serviço de comunicação multimídia (SCM) pela prestadora da porta de acesso à internet banda larga ao assinante, no(s) endereço(s) pelo assinante supra indicado(s). A prestadora irá disponibilizar os serviços constratados levando-se em contao estudo prévio de viabilidade técnica. Fundamento Legal: Lei nº. 8666/93 e suas alterações posteriores. 'igência: 08/11/2012 a 07/11/2013. Valor Total: R\$1.476,00. Fonte: 100000000 - 2012NE800504. Data de Assinatura: 17/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 194035-19208-2012NE800010

COORDENAÇÃO REGIONAL EM PAULO AFONSO

EXTRATO DE CONTRATO Nº 205/2012 - UASG 194018

Nº Processo: 08774 0408/2012

PREGÃO SISPP Nº 5/2012 Contratante: FUNDACAO NACIONAL DO INDIO -CNPJ Contratado: 12939762000137. Contratado: C.S.RAMOS DE PAULO AFONSO - EPP -Objeto: Prestação de serviços de limpeza, conservação, higienização, com fornecimento de todo o material necessário a serem executados nas instalações da FUNAI - Coordenação Regional do Baixo São Francisco. Fundamento Legal: Lei nº 8666/93 e alterações .Vigência: 23/10/2012 a 22/10/2013. Valor Total: R\$49.400,00. Fonte: 100000000 - 2012NE800525. Data de Assinatura: 23/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 194035-19208-2012NE800010

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 4/2012 - UASG 194018

Número do Contrato: 288/2009.

N° Processo: 08774000685201297. DISPENSA N° 176/2009 Contratante: FUNDACAO NACIONAL DO INDIO -CPF Contratado: 08081573534. Contratado: MANOEL PAULINO ANDRE -Objeto: A prorrogação pelo terceiro ano da vigência do Contrato de locação do imóvel sede da Coordenação Técnica Local de Glória/Funai, situado à Rua Eduardo Campos, s/n°, Centro - Glória/BA, cuja vigência estabelecida originariamente de 15/10/2009 a 14/10/2010. O presente Termo tem sua vigência no período de 15/10/2012 a 14/10/2013. Fundamento Legal: Lei 8666/93 e suas alteraçõesVigência: 15/10/2012 a 14/10/2013. Valor Total: R\$4.695,96. Fonte: 100000000 - 2012NE800002. Data de Assinatura: 15/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 194035-19208-2012NE800010



COORDENAÇÃO REGIONAL NO MADEIRA

EXTRATO DE CONTRATO Nº 209/2012 - UASG 194045

Nº Processo: 08113000174201178. PREGÃO SISPP Nº 7/2012 Contratante: FUNDACAO NACIONAL DO INDIO -CNPJ Contratado: 11368706000127. Contratado: J. NO-GUEIRA BRASIL - ME -Objeto: Contratação de empresa especia-lizada na prestação de serviço de lavagem, lubrificação e conserto de pneus, a realizar-se na cidade de Humaitá/AM, para atender os veículos automotivos, pertencentes ao patrimônio oficial desta Coordenação Regional do Madeira/FUNAI. Fundamento Legal: Lei nº. 8666/93 e suas alterações posteriores. Vigência: 08/11/2012 a 07/11/2013. Valor Total: R\$63.564,00. Fonte: 100000000 -2012NE800220. Data de Assinatura: 17/09/2012.

(SICON - 07/11/2012) 194035-19208-2012NE800010

COORDENAÇÃO REGIONAL NO SUL DA BAHIA

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 17/2012 - UASG 194068

Nº Processo: 08067.124/2012 . Objeto: Prestação de serviços de vigilância armada na sede da CRSB em Eunápolis/BA e CTL Ilhéus/BA, pelo período de 12 (doze) meses, prorrogável até 09.11.2015, devido à rescisão contratual com empresa anterior. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Contratação remanescente devido ao descumprimento por parte da antiga CONTRATADA, gerando rescisão contratual. Declaração de Dispensa em 06/11/2012 . STEFANE NASCIMENTO DA SILVA . Chefe de Divisão Substituta Ratificação em 06/11/2012 . GUSTAVO HENRIQUE CORREA DE PAULA MACIEL . Coord. Reg. Substituto . Valor Global: R\$ 19.019,54 . CNPJ CONTRATADA : 05.248.988/0001-26 AQUILA SE RVICOS DE SEGURANCA LTDA.

(SIDEC - 07/11/2012) 194035-19208-2012NE800010

EXTRATO DE RESCISÃO

Contrato nº 234/2010

Nº Processo: 080670001922010. Contratante: FUNDAÇÃO NACIO-NAL DO INDIO -CNPJ Contratado: 04056753000170. Contratado: PRECAVER SEGURANCA E VIGILANCIA -LTDA. Objeto: Fica rescindindo, a partir da publicação deste instrumento, o contrato n.234/2010 e seu Termo Aditivo n.001/2011, firmado entre a CR Sul da Bahia e a empresa Precaver Seg. Vig.LtdaFundamento Legal: Nota n°. 005/PGF/PFE/FUNAI-CRSB/2012/HMLC, de 01/10/2012, fls. 981/983. Data de Rescisão: 06/09/2012

(SICON - 07/11/2012) 194035-19208-2012NE800010

SECRETARIA NACIONAL DE SEGURANÇA **PÚBLICA**

EXTRATO DE ACORDO DE COOPERAÇÃO

Espécie: Acordo de Cooperação Nº 001/2012. Nº Processo: 08020.021137/2012-13. Partícipes: MINISTÉRIO DA JUSTIÇA, CNPJ 00.394.494/0001-36, SECRETARIA NACIONAL DE SEGURANÇA PÚBLICA, CNPJ 00.394.494/0005-60 e UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO DE JANEIRO - UFRJ, CNPJ 33.663.683./0001-16. Objeto: realização de pesquisa sobre a situação da segurança pública na faixa de fronteira brasileira, com o objetivo de viabilizar a execução do Projeto intitulado "Diagnóstico da Segurança Pública nas Fronteiras", conforme Plano de Trabalho e Plano de Projeto anexos, mediante destaque e repasse de recursos concedidos pelo MJ para suportar o incremento de custeio da UFRJ para executar a cooperação de interesse mútuo. Valor Concedente: R\$ 3.579.986,00 (três milhões, quinhentos e setenta e nove mil, novecentos e oitenta e seis reais), guillientos e setenta e nove init, novecentos e orienta e sens reals), sendo R\$ 1.879.058,31 (um milhão, oitocentos e setenta e nove mil, cinqüenta e oito reais e trinta e um centavos) à conta do Orçamento Fiscal da União do exercício de 2012, 2012NC000108. Data da Assinatura: 31/10/2012. Vigência: 31/10/2012 a 31/10/2013, podendo sinatura: 31/10/2012. Vigencia: 31/10/2012 a 31/10/2013, podendo ser prorrogado mediante Termo Aditivo. Assinaturas: Regina Maria Filomena de Luca Miki - Secretária Nacional de Segurança Pública; Carlos Antônio Levi da Conceição - Reitor da UFRJ; Isabel Seixas de Figueiredo - Diretora DEPAID/SENASP/MJ e Michel Misse - Coordenador do NECVU/UFRJ.

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Espécie: Termo Aditivo N° 00001/2012 ao Convênio N° 748803/2010. Convenentes: Concedente : MINISTERIO DA JUSTICA, Unidade Gestora: 200330, Gestão: 00001. Convenente : PRE-FEITURA MUNICIPAL DE TAQUARA, CNPJ nº 97.761.407/0001-73. Prorrogação do prazo de vigência do convênio 748803/2010. Valor Total: R\$ 908.944,00, Valor de Contrapartida: R\$ 18.944,00, Vigência: 04/10/2010 a 31/12/2012. Data de Assinatura: 17/09/2012. Signatários: Concedente: REGINA MARIA FILOMENA DE LUCA MIKI, CPF nº 052.507.538-09, Convenente : DELCIO HUGENTO-BLER, CPF nº 242.054.600-82.

(SICONV(PORTAL) - 07/11/2012)

Espécie: Termo Aditivo N° 00002/2012 ao Convênio N° 749415/2010. Convenentes: Concedente : MINISTERIO DA JUSTICA, Unidade Gestora: 200331, Gestão: 00001. Convenente : CORPO DE BOMBEIROS MILITAR DE MINAS GERAIS, CNPJ \mathbf{n}°

03.389.126/0001-98. Solicitamos a altera??o do elemento item da 03.38.120/001-96. Solicitatios a attera: 10 do eleitetio tien da aplica??o do valor da contrapartida. Valor Total: R\$ 258.630,07, Valor de Contrapartida: R\$ 5.172,60, Vigência: 28/12/2010 a 16/10/2013. Data de Assinatura: 15/10/2012. Signatários: Concedente REGINA MARIA FILOMENA DE LUCA MIKI, CPF nº 052.507.538-09, Convenente: GILVAM ALMEIDA SA, CPF nº 311.515.906-49.

(SICONV(PORTAL) - 07/11/2012)

SECRETARIA DE REFORMA DO JUDICIÁRIO

EXTRATO DE CONTRATO

Projeto: BRA/05/036

Contratado: Roberto Baptista Dias da Silva Contratantes: Secretaria de Reforma do Judiciário - Ministério da Justiça - SRJ/MJ e Programa das Nações Unidas para o Desenvolvimento - PNUD.

Espécie: Projeto de Execução Nacional

Objeto: Analisar, consolidar e adequar pesquisas e estudos realizados no âmbito do projeto BRA/05/036 e formular propostas de políticas públicas voltadas ao Sistema de Justiça. Valor: R\$ 100.000,00 (cem mil reais).

Vigência: 04/09/2012 a 28/06/2013. Data da assinatura: 04/09/2012.

Ministério da Pesca e Aquicultura

SECRETARIA EXECUTIVA

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Primeiro Termo Aditivo ao Convênio 123/2010, SICONV nº 755216/2010, Processo 00350.002546/2010-13. Concedente: União, por intermédio do Ministério da Pesca e Aquicultura - CNPJ/MF nº 05.482.692/0001-75. Convenente: Município de Três Fronteiras/SP, CNPJ/MF n°. 46.601.944/0001-15. Objeto: Prorrogação do prazo de vigência ao Convênio n° 123/2010, SICONV n° 755216/2010, para 30 de dezembro de 2012. Assinatura: Átila Maia da Rocha - Secretário Executivo/MPA - CPF/MF: 774.604.218-04 e Flávio Luiz Renda de Oliveira - Prefeito/Município de Três Fronteiras/SP - 102.824.208-51. Data da assinatura: 30 de julho de 2012.

Segundo Termo Aditivo ao Convênio 056/2010, SICONV nº 749351/2010, Processo 00350.002529/2010-78. Concedente: União, por intermédio do Ministério da Pesca e Aquicultura - CNPJ/MF n°. 05.482.692/0001-75. Convenente: Estado do Acre, CNPJ/MF n°. 63.606.479/0001-24. Objeto: Prorrogação do prazo de vigência ao Convênio n° 056/2010, SICONV n° 749351/2010, para 02 de setembro de 2013. Assinatura: Átila Maia da Rocha - Secretário Executivo/MPA - CPF/MF: 774.604.218-04 e Sebastião Afonso Viana Macedo Neves - Governador/Estado do Acre 091.373.942-15. Data da assinatura: 31 de agosto de 2012.

SUBSECRETARIA DE PLANEJAMENTO, ORCAMENTO E ADMINISTRAÇÃO

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 67/2012 - UASG 110008

Nº Processo: 00350004251201235 . Objeto: Contratação de empresa especializada para fornecimento de material de identificação dos pescadores profissionais artesanais por meio de impressão digital. Total de Itens Licitados: 00002 . Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso I da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Fulcro no Inc. I do Art. 25. Declaração de Inexigibilidade em 11/10/2012. EDGARD MAT-TOS COELHO . Coordenador Geral de Administração . Ratificação em 19/10/2012 . GILBERTO BARROS DOS SANTOS . Subsecretário de Orçamento, Planejamento e Administração . Valor Global: R\$ 390.000,00 . CNPJ CONTRATADA : 05.747.179/0001-69 DIGISE-LO BRASIL COMERCIALIZACAO DE PRODUTOS GRAFICOS DE EGURANCA LTDA - EPP

(SIDEC - 07/11/2012) 110008-00001-2012NE800208

SUPERINTENDÊNCIA FEDERAL DE PESCA E **AQUICULTURA NO TOCANTINS**

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2012 - UASG 580037

Número do Contrato: 2/2011.

Nº Processo: 00376000328201129. PREGÃO SRP Nº 17/2010 Contratante: MINISTERIO DA PESCA E AQUICULTURA-CNPJ Contratado: 33530486000129. Contratado : EMPRESA BRASILEIRA DE -TELECOMUNICACOES S A EMBRATEL. Objeto: Prorrogação do prazo de vigência do contrato 03/10/2013. Fundamento Legal: art. 57, inc. II, da Lei nº 8.666/1993. Vigência: 03/10/2012 a 03/10/2013. Valor Total: R\$34.490,01. Fonte: 100000000 -2012NE800029. Data de Assinatura: 03/10/2012

(SICON - 07/11/2012) 110008-00001-2012NE800208

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 3/2012 - UASG 580037

Nº Processo: 00376000095201245 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de locação de máquinas copiadoras/impressoras/scanners. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h59 . Endereço: Av. Teotônio Segurado, Quadra: 102 Sul Conj. 01, Lote 04 Plano Diretor Sul - PALMAS - TO . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> MURILO DOS SANTOS SOARES Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 110008-00001-2012NE800208

Ministério da Previdência Social

SECRETARIA EXECUTIVA SUBSECRETARIA DE ORCAMENTO E ADMINISTRAÇÃO

EXTRATO DE CONTRATO Nº 26/2010

PROCESSO: 44000.007338/2010-48.

ESPÉCIE: CONTRATO QUE ENTRE SI CELEBRAM O MINIS-TÉRIO DA PREVIDÊNCIA SOCIAL - MPS, CNPJ Nº 00.394.528/0005-16 E A EMPRESA LTA-RH INFORMÁTICA, CO-MÉRCIO E REPRESENTAÇÕES LTDA, CNPJ Nº 94.316.916/0003-60, CONFORME ESTABELECE A LEI 8.666/93.

OBJETO: Prorrogar o prazo de vigência relativo ao Serviço de Suporte Técnico do Contrato, por mais 12 (doze) meses, contados de 29 de outubro de 2012 à 28 de outubro de 2013, perfazendo o total de 36 (trința e seis) meses e dar nova redação à Cláusula Sétima. VIGÊNCIA: 29.10.2012 a 28.10.2013

VALOR TOTAL DO CONTRATO: R\$ 252,00 (duzentos e cinqüenta e dois reais).

NOTA DE EMPENHO: Nº 2012NE800012, EMITIDA EM: 18/01/2012.

DATA DA ASSINATURA: 26 de outubro de 2012.

ASSINAM: Pelo MPS: Sr. JOSEILTON GONÇALVES DOS SAN-TOS (Subsecretário de Orçamento e Administração); pela empresa: ALEXANDER COSTA BARCELOS (Representante). DATA: 07/11/2012

COORDENAÇÃO-GERAL DE LOGÍSTICA E SERVIÇOS GERAIS

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 4/2012 - UASG 330005

Número do Contrato: 35/2009

Nº Processo: 44000000196200954.

DISPENSA Nº 10/2009 Contratante: MINISTERIO DA PREVIDEN-CIA SOCIAL -CNPJ Contratado: 34028316000707. Contratado: EMPRESA BRASILEIRA DE CORREIOS E TELEGRAFOS. Objeto: Prorrogar o prazo de vigência de que trata a Cláusula Sétima do jeto: Prorrogar o prazo de vigencia de que trata a Ciausula Seuma do Contrato por mais 12 (doze) meses, contados de 20 de novembro de 2012 à 19 de novembro de 2013, perfazendo o total de 48 (quarenta e oito) meses e dar nova redação à Cláusula Décima Primeira. Fundamento Legal: Lei nº 8666/93 . Vigência: 20/11/2012 a 19/11/2013. Valor Total: R\$840.000,00. Fonte: 151000000 - 2012NE800023. Data de Assinatura: 07/11/2012.

(SICON - 07/11/2012) 330005-00001-2012NE800082

EMPRESA DE TECNOLOGIA E INFORMAÇÕES DA PREVIDÊNCIA SOCIAL DIRETORIA DE FINANÇAS E SERVIÇOS LOGÍSTICOS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 180/2012 - UASG 238014

Nº Processo: 44101000381201214 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação dos Serviços de Manutenção, Suporte e Upgrade de Versões e Releases para as Licenças Perpétuas da Solução para Gerencia-mento de Portfólio e Projetos CA Clarity PPM, de acordo com as condições constantes do Edital e seus anexos. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 09h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Rua Prof. Alvaro Rodrigues, 460 - Botafogo - Rio de Janeiro Botafogo - RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 23/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: O edital encontra-se no site: www.comprasnet.gov.br.

> MARCIO MUNHON Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 238014-07048-2012NE014216



RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO Nº 150/2012

De acordo com os critério de julgamento estabelecido no Edital, sagrou-se vencedora desta licitação sendo adjudicado o respectivo objeto, a empresa Borland latin Ámérica Ltda, pelo valor total de R\$ 187.380,00(cento e oitenta e sete miltrezentos e oitenta reais).

> SERGIO GIL BIANCHI DE ALMEIDA Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012)

PREGÃO Nº 170/2012

De acordo com o critério estabelecido no Edital e seus anexos, sagrou-se vencedora desta licitação, sendo adjudicado o valor total de R\$4.480,00 (quatro mil, quatrocentos e oitenta reais), à empresa ES & MG CONTADORES ASSOCIADOS S/S LTDA-ME.

(SIDEC - 07/11/2012)

PREGÃO Nº 178/2012

De acordo com o critério estabelecido no Edital e seus anexos, sagrou-se vencedora desta licitação, sendo adjudicado o valor total de R\$235.526,40 (duzentos e trinta e cinco mil, quinhentos e vinte e seis reais e quarenta centavos), à empresa CMD MEDICAL CENTER LTDA-EPP.

> EDUARDO FREITAS DE OLIVEIRA Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012)

DEPARTAMENTO DE SUPRIMENTOS DIVISÃO DE COMPRAS

EXTRATOS DE CONTRATOS

Processo nº 44101.000205.2009.79 - Ata de Registro de Precos Processo nº 44101.000205.2009.79 - Ata de Registro de Preços - Pregão Eletrônico nº 99/2012. Valor Total: R\$2.610.000,00 (dois milhões seiscentos e dez mil reais) - Vigência: 12 meses, publicada no D.OU., Seção 3, nº 164, página nº 109, em 23/08/2012. Contratado: NCT 2012. Informática Ltda. Pedido de Compra nº 01.015322.Valor: R\$ 796.140,00(setecentos e noventa e seis mil cento e quarenta reais). Prazo de Entrega: Conforme item 5 Termo de Referência, Classificação Contábil: 132016. Objeto: A presente ATA tem por objeto o registro de preços para futura e eventual aquisitivo da solução para Acesso à Rede Multisserviços da Previdência Social através de tecnologia WI-FI, conforme especificações e condições contidas nos Anexos do Edital Pregão Eletrônico. Lei 10520/2002, Lei 8666/1993, Dec. Lei 5450/2005, Lei 123/2006, Dec. Lei 3931/2001.

Processo nº 44101.000223.2011.75 - ata de registro de preços - Pregão Eletrônico Nº 086/2011. Contratado: EDSON CAMILO COMERCIAL ME. Pedido de Compra nº 015246. Valor: R\$ 25.409,73(vinte e cinco mil quatrocentos e nove reais setenta e três centavos). vinte e cinco mil quatrocentos e nove reais setenta e três centavos). Conta Contábil: 132008. Prazo de Entrega: 30(trinta) dias a partir de 29.10.2012. Objeto: O presente Pedido de Compra tem por Objeto a Aquisição de 27(vinte e sete) telas de projeção, tensionada entre 76-88 polegadas e 19 (dezenove) telas de projeção, tensionada entre 96-120 polegadas, para atender a demanda da DATAPREV, conforme especificações e condições contidas nos Anexos do Edital Pregão Eletrônico. Fundamentação Legal: Lei 10520/2002, Lei 8666/1993, Dec. Lei 5450/2005, Lei 123/2006, Decreto Lei 3931/2001, Lei 7174/2010. 7174/2010.

Processo nº 44101.000223.2011.75 - Ata de registro de preços - Pregão Eletrônico Nº 086/2011. Contratado: EDSON CAMILO CO-MERCIAL ME. Pedido de Compra nº 015271. Valor: R\$ 699,98(seiscentos e noventa e nove reais e noventa e oito centavos). Conta Contábil: 132008. Prazo de Entrega: 30(trinta) dias a partir de 29.10.2012. Objeto: O presente Pedido de Compra tem por Objeto a Aquisição de 02(duas) telas de projeção, tensionada entre 76-88 polegadas, para atender a demanda da DATAPREV, conforme espe-cificações e condições contidas nos Anexos do Edital Pregão Eletrônico. Fundamentação Legal: Lei 10520/2002, Lei 8666/1993, Dec. Lei 5450/2005, Lei 123/2006, Decreto Lei 3931/2001, Lei 7174/2010.

Processo nº 44101.000223.2011.75 - ata de registro de preços - Pregão Eletrônico Nº 086/2011. Contratado: SIMONE CARDOSO BARgao Eletronico Nº 086/2011. Contratado: SIMONE CARDOSO BAR-BOSA ME. Pedido de Compra nº 015247. Valor: R\$ 3.949,92(três mil novecentos e quarenta e nove reais e noventa e dois centavos). Conta Contábil: 132008. Prazo de Entrega: 30(trinta) dias a partir de 29.10.2012. Objeto: O presente Pedido de Compra tem por Objeto a Aquisição de 48 (quarenta e oito) suporte de teto para projetor, para atender a demanda da DATAPREV, conforme especificações e condições contidas nos Anexos do Edital Pregão Eletrônico. Fundamentação Legal: Lei 10520/2002, Lei 8666/1993, Dec. Lei 5450/2005, Lei 123/2006. Decreto Lei 3931/2001. Lei 7174/2010 Lei 123/2006, Decreto Lei 3931/2001, Lei 7174/2010.

Processo nº 44101.000223.2011.75 - ATA de Registro Dde Preços Pregão Eletrônico Nº 144/2012. Contratado: Flavic Distribuidora de Equipamentos de Informatica e Eletro-Eletrônica Ltda EPP. Pedido de Compra nº 015248. Valor: R\$ 65.051,00 (sessenta e cinco mil cinquenta e um reais). Conta Contábil: 132008. Prazo de Entrega:

30(trinta) dias a partir de 01.11.2012. Objeto: O presente Pedido de Compra tem por Objeto a Aquisição de 50 (cinquenta) televisores, para atender a demanda da DATAPREV, conforme especificações e condições contidas nos Anexos do Edital Pregão Eletrônico. Fundamentação Legal: Lei 10520/2002, Lei 8666/1993, Dec. Lei 5450/2005, Lei 123/2006, Decreto Lei 3931/2001, Lei 7174/2010.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Processo nº 44101.000223.2011.75. Contratado: EDSON CAMILO COMERCIAL ME OBJETO: Primeiro Termo Aditivo à Ata de Registro de Preço relacionada ao Pregão Eletrônico nº 86/2011, para aditar a referida ATA, para promover retificação do valor unitário do item 05, passando de R\$3.949,92 (três mil novecentos e quarenta e nove reais e noventa e dois centavos) para R\$9.449,73 (nove mil quatrocentos e quarenta e nove reais e setenta e três centavos), e promover acréscimo, referente a quantidade de 02 telas fixas retrátil de 84 polegadas, correspondente do item 05, ocasionando um acréscimo de R\$699,98 (seiscentos e noventa e nove reais e noventa e oito centavos), ou seja 7,4% do item original. Fundamentação Legal: Decreto nº 3931/2001 e o artigo 65, Paragrafo 1º, Lei 8666/93.

SUPERINTENDÊNCIA DE ATENDIMENTO UNIDADE REGIONAL PERNAMBUCO

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

CP Nº 44119.000007.2010-50. Contrato Nº 15.0046.2010. Fornecedor: REAL EMPREENDIMENTOS E SERVIÇOS LTDA. Espécie: Segundo Termo Aditivo ao Contrato, em razão da prorrogação com repactuação dos valores contratados. Valor Mensal: R\$ 2.703,95 (dois mil, setecentos e três reais e noventa e cinco centavos). Valor Total Estimado: R\$ 32.447,40 (trinta e dois mil, quatrocentos e quarenta e sete reais e quarenta centavos). Objeto: Prestação de Serviço de Copeiragem, com fornecimento de materiais, nas dependências da UR-PE. Fundamentação Legal: Art.57, II e Art. 65 II "d", ambos da Lei 8.666/93 e demais legislação pertinente. Data de assinatura: 01.11.2012.

CP N° 44119.00003.2011-52. Contrato N° 15.008980.2011. Fornecedor: ACESSE SEGURANÇA PRIVADA LTDA. Espécie: Segundo Termo Aditivo ao Contrato, em razão da prorrogação do seu prazo de reimo Aditivo ao Contrato, em razão da prorrogação do seu prazo de vigência. Valor Mensal: R\$ 4.506,52 (quatro mil, quinhentos e seis reais e cinquenta e dois centavos). Valor Total Estimado: R\$ 54.078,24 (cinquenta e quatro mil, setenta e oito reais e vinte e quatro centavos). Objeto: Prestação de Serviço de Vigilância Desarmada, nas dependências da URPE. Fundamentação Legal: Art. 57, Inciso II, da Lei nº 8.666/93 e demais legislação pertinente. Data de assinatura: 31.10.2012 31.10.2012.

UNIDADE REGIONAL SANTA CATARINA

EXTRATO DE CONTRATO

Processo 44123.000036/2011-33 - Pedido de Compra nº 20.014249.2012 Objeto: Prestação de serviços de recepção, nas dependências da Unidade Regional Santa Catarina. Contratada: E5 Tecnologia, Informática e Serviços Ltda-ME. Valor total: R\$ 45.711,84 - Vigência: 15/10/2012 à 14/10/2014. Fund. Legal: Lei 8.666/92 e 10.520/2002.

INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NORDESTE **EM RECIFE**

GERÊNCIA EXECUTIVA - A - EM FORTALEZA

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 8/2012

O Pregoeiro e a Equipe de Apoio, designados através da PT/INSS/GEXFOR/Nº 90, de 21/08/2012, torna público o resultado de julgamento do Pregão nº 08/2012 - Processo nº 35043.000802/2012-40.Foram vencedoras do certame as seguintes empresas: PEDRO EDIVAR PONTES - ME - CNPJ:01.666.709/0001-93, itens:11,12 e 24, no valor total de R\$58.350,00(cinquenta e oito mil trezentos e cinquenta reais); CENTRO CATARINENSE DE APOIO A AUDIÇÃO LTDA-EPP - CNPJ: 02.512.121/0001-48, item 79, no valor total de R\$3.326.90(triss mil O2.512.121/0001-48, item 79, no valor total de R\$3.326,90(três mil trezentos e vinte e seis reais e noventa centavos); ORTOFOR ORTOPEDIA FORTALEZA LTDA-EPP- CNPJ:07.291.198/0001-59, itens 5 e 31, no valor total deR\$13.700,00(treze mil e setecentos reais); CEPROF-CENTRO DE PRÔTESE E ORTESE DE FORTA-LEZA LTDA-ME - CNPJ: 07.577.570/0001-98, 1,7,16,18,29,35,36,39,50,56,57,58,59,60,61,62,63,64, 65,66,67,68,69,70,72,73,74,75,76,77 e 78, no valor to 27, 32, 37, 41, 42, 43, 44, 45, 46, 71 e 80, no valor total de R\$347.536, 98(trezentos e quarenta e sete mil quinhentos e trinta e seis reais e noventa e oito centavos);ORTOMOL PRODUTOS ORTOPEDICOS LTDA-ME - CNPJ: 09.424.912/0001-65, itens 6, 9, 17, 34, 38, 40 e47, no valor total de R\$63.800, 00(sessenta e três mil e oitocentos reais);ORTOTEC-INDÚSTRIA DEAPARELHO ORTOPÉDICOS LTDA-ME - CNPJ:23.455.694/0001-57, itens 2, 4, 8, 28, 30, 33, 48 e 49, no valor total de R\$70.770, 00(setenta mil setecentos e setenta reais).Os itens 51 a 55 foram desertos.Importa a presenta

licitação no valor global deR\$660.113, 88(seiscentos e sessenta mil cento e treze reais e oitenta e oito centavos).Os autos do processo encontram-se com vista franqueada.

LUIS DE MOURA BOTO

(SIDEC - 07/11/2012) 512006-57202-2012NE800001

GERÊNCIA EXECUTIVA - A - EM SALVADOR EXTRATO DE CONTRATO Nº 39/2012 - UASG 511640

Nº Processo: 35013002926201136.

PREGÃO SISPP Nº 4/2012 Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO -SOCIAL. CNPJ Contratado: 02948998000186. Contratado : M SERVICE LTDA. -Objeto: Execução de serviços de manutenção predial preventiva e corretiva, com fornecimento de mão de obra nas Unidades da GEXSAL. Fundamento Legal: Decreto 5.450/05, 2.271/97 e Leis 8.666/93 e 10.520/02. Vigência: 31/10/2012 a 30/10/2013. Valor Total: R\$799.800,00. Fonte: 118033908 - 2012NE800395. Data de Assinatura: 31/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 512006-57202-2012NE800001

GERÊNCIA EXECUTIVA - B - EM GARANHUNS

EXTRATO DE CONTRATO Nº 43/2012 - UASG 511206

N° Processo: 37345000766201164.
PREGÃO SISPP № 4/2012 Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO -SOCIAL. CNPJ Contratado: 01021107000189. Contratado: AUTOMARES COMERCIO E SERVICOS LTDA- EPP. Objeto: Contratação de serviços de manutenção preventiva e corretiva, conserto, revisão e lavagem completa a serem executados periodicamente em veículos oficiais pertencentes à Gerência Executiva do INSS em Garanhuns-PE. Fundamento Legal: Lei 10520/02 e Lei 8,666/93. Vigência: 09/10/2012 a 08/10/2013. Valor Total: R\$52,320,00. Fonte: 118033908 - 2012NE800199. Data de Assinatura: 09/10/2012. tura: 09/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 512006-57202-2012NE800001

RESULTADO DE HABILITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 4/2012

A Comissão de Licitação torna público que, em sessão realizada no dia 06/11/2012, foram habilitadas as licitantes CONSTRU-SEL - Construções e Serviços Ltda, Construtora Carajás Ltda, Construtora Milão e Empreendimentos Ltda, Kaena Construções Ltda e Construtora Vale do Una Ltda. Foi inabilitada a licitante ESCO -Empresa de Serviços e Construções Ltda.

> RUBENS BRAGA DA SILVA Presidente da Comissão

(SIDEC - 07/11/2012) 512006-57202-2012NE800001

GERÊNCIA EXECUTIVA - B - EM JUAZEIRO DO NORTE

EXTRATO DE CONTRATO Nº 44/2012 - UASG 510830

Nº Processo: 35232000382201274.

PREGÃO SRP Nº 5/2012 Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL. CNPJ Contratado: 13499423000140. Contratado AIRTON PONTES PACHECO - ME -Objeto: Aquisição de material de consumo(cartucho Plotter) para atender o INSS/GEXJZN/CE. Fundamento Legal: art. 86 a 88 da Lei 8666/93 e art. 7º da Lei 10520/02. Vigência: 20/09/2012 a 31/12/2012. Valor Total: R\$733,76. Fonte: 118033908 - 2012NE800336. Data de Assinatura: 20/09/2012.

(SICON - 07/11/2012) 512006-57202-2012NE800001

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NORTE/CENTRO-OESTE EM BRASÍLIA GERÊNCIA EXECUTIVA - A - EM BELÉM

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 5/2012 - UASG 510120

Número do Contrato: 27/2008.

N° Processo: 35166000778201091. PREGÃO SISPP N° 12/2008 Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO -SOCIAL. CNPJ Contratado: 08672139000193. Contratado: C2A SERVICOS EM TECNOLOGIA DA INFORMATICA tlatado : C2A SERVICOS EM TECHOLOGIA DA INTORMANESE. EIRELI. Objeto: Prorrogação do contrato por mais 12 (doze) meses. Fundamento Legal: Inciso II do artigo 57 da Lei 8.666/93. Vigência: 03/11/2012 a 02/11/2013. Valor Total: R\$469.314,12. Fonte: 118033908 - 2012NE800336. Data de Assinatura: 01/11/2012.

(SICON - 07/11/2012) 512006-57202-2012NE800001

AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 27/2012 - UASG 510120

Nº Processo: 35166000485201275 . Objeto: Contratação de empresa de engenharia para executar a obra de construção da Agência da Previdência Social em Marapanim, em terreno próprio do INSS, lo-calizado na Rua Diniz Botelho S/N - Centro - Marapanim/PA. Total

de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 09h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Avenida Nazaré, 79 - 2º Andar Nazaré - BELEM - PA . Entrega das Propostas: 10/12/2012 às 10h00

> AMAURY CIRINO Chefe do Serviço de Administração

ISSN 1677-7069

(SIDEC - 07/11/2012) 512006-57202-2012NE800001

RESULTADO DE JULGAMENTO CONCORRÊNCIA Nº 20/2012

A Comissão de Licitação torna público o resultado da Licitação supracitada, processo nº 35166000450201236. CONSTRUTORA TAPAJOS COMERCIO E SERVICOS LTDA, CNPJ 14.448.504/0001-83 para Item 1 valor R\$1.126.564,0200.

> MARIO FERREIRA DE AOUINO Presidente da Comissão

(SIDEC - 07/11/2012) 512006-57202-2012NE800001

GERÊNCIA EXECUTIVA - B - EM GOIÂNIA

AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 2/2012 - UASG 510405

Nº Processo: 35069000834201231. Objeto: Contratação de empresa de engenharia para executar obra de Reforma e Adequação da Agência da Previdência Social Goiânia-Centro, no imóvel de propriedade do INSS, situado na Avenida Goiâs, 371 - CENTRO -GOIÂNIA/GO, de acordo com as exigências, quantidades especificações constantes do presente Edital e seus anexos. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00. Endereço: Av. Goias, Nr. 51 - 4°. Andar - Centro Centro - GOIANIA - GO. Entrega das Propostas: 10/12/2012 às 09h00

> WALDIR LINS FILHO Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 510405-57202-2012NE080001

GERÊNCIA EXECUTIVA - B - EM PALMAS SEÇÃO DE LOGÍSTICA, LICITAÇÕES É CONTRATOS E ENGENHARÍA

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 9/2012

O Pregoeiro e Equipe de Apoio, constituidos pela Potaria PT/GEX/INSS/TO/033, de 03 de agosto de 2012, torna público o Resultado de Julgamentodo Pregão Eletrônico nº 09/2012: O item foi cancelado, em virtude das empresas participantes do certeme não terem atendido as exigências do Edita.

ROSA DE FÁTIMA PEREIRA BRITO

(SIDEC - 07/11/2012) 512006-57202-2012NE800001

GERÊNCIA EXECUTIVA - B - EM PORTO VELHO SERVIÇO DE ADMINISTRAÇÃO

AVISOS DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 2/2012 - UASG 512035

 N° Processo: 35335000204201295 . Objeto: Contratação de empresa de engenharia para executar a retomada da obra de reforma da agência da previdência social no municípío de Porto Velho/RO, em imóvel de propriedade do INSS, situado à Av. Governador Jorge Teixeira esquina com Av. dos Imigrantes, Porto Velho/RO, de acordo com as exigências, quantidades e especificações constantes no Edital e seus anexos. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 09h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Rua José de Alencar,2613 Centro Fone (69)35335000 Ramal 5001 Centro - PORTO VELHO - RO . Entrega das Propostas: 10/12/2012 às 10h30 . Endereço: Rua José de Alencar, 2613 Centro - PORTO VELHO - RO

(SIDEC - 07/11/2012) 512035-57202-2012NE800001

PREGÃO Nº 3/2012 - UASG 512035

 N° Processo: 35335000187201296 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de Material de Consumo, conforme Termo de Referência Total de Itens Licitados: 00008 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h30 . Endereço: Rua José de Alencar,2613 Centro Fone (69)35335000 Ramal 5001 Centro - PORTO VELHO -RO . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h30 site www.comprasnet.gov.br.

> MARCIA CRISTINA PINTO Gerente

(SIDEC - 07/11/2012) 512035-57202-2012NE800001

GERÊNCIA EXECUTIVA EM CUIABÁ

EXTRATO DE CONVÊNIO Nº1/2012

Processo 35087.001125/2012-71. INT.: PREFEITURA MUNICIPAL DE CAMPO NOVO DOS PARECIS/MT-ASS.:CONVÊNIO PREV-CIDADE PARTES:INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SO-CIAL, CNPJ/MF: 29.979.036/0083-97 e Prefeitura Municipal de Campo Novo dos Parecis /MT, CNPJ/MF 24.772.287/0001-36 - FUNDAMENTAÇÃO LEGAL: Resolução INSS N° 9 DE 17 de abril de 2006 OBJETIVO- Promover atendimento a clientela Previden-ciária. ABRANGÊNCIA: Município de Campo Novo dos Parecis/MT-SIGNATÁRIOS: Pela Gerência Executiva de Cuiabá/INSS-MT: LUCINDO RIBEIRO FILHO Gerente Executivo e pela Prefeitura: MAURO VALTER BERFT Prefeito Municipal

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL SUDESTE I EM SÃO PAULO

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO N° 13/2012 - UASG 511413

 $N^{\rm o}$ Processo: 35443000469201266 . Objeto: Contratação empresa para prestação de serviço de vigilância, através de vigilância desarmada. em caráter emergencial, a serem executados nas dependências da Gerência Executiva em Sorocaba/SP e demais unidades a ela vinculadas. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso IV da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Contração em caráter emergencial. Declaração de Dispensa em 06/11/2012 . DECIO ARAUJO . Gerente Executivo . Ratificação em 06/11/2012 . DULCINA DE FATIMA GOLGATO AGUIAR . Superintendente Regional . Valor Global: R\$ 1.873.656,00 . CNPJ CONTRATADA : 15.142.525/0001-39 QUALITAS SOLUTIO CO-MERCIO E SERVICOS LTDA - ME.

(SIDEC - 07/11/2012) 512006-57202-2012NE800001

GERÊNCIA EXECUTIVA - A - SÃO PAULO - LESTE

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 25/2012 - UASG 511341

Nº Processo: 35465.000796/2012-60. Pregão Eletrônico SRP Nº 8/2012. Órgão Gerenciador: Gerência Executiva São Paulo Leste. CNPJ Beneficiário: 80.834.732/0001-16. Beneficiário: Vico Comércio de Ferragens Ltda ME - Objeto: Aquisição de material de consumo. Fundamento Legal: Decreto 3931/2001 alterado pelo Decreto 4342/2002 e Lei 8666/1993. Vigência: 17/10/2012 a 16/10/2013. Valor Total Registrado: R\$11.190,00. Data de Assinatura: 17/10/2012.

SEÇÃO DE LOGISTICA, LICITAÇÃO E CONTRATOS E ENGENHARÍA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 9/2012 - UASG 511341

 N^{o} Processo: 35465000672201284 . Objeto: Pregão Eletrônico - $\mbox{\cite{A}}$ presente licitação tem por objeto a aquisição e instalação de si-nalização visual/tátil para a Agência da Previdência Social Ermelino Matarazzo, situada a Rua Victória Simionato, 363/373 Ermelino Matarazzo, e numeração de guiches de atendimento das Agências da Previdência Social Aricanduva; Itaquera; Penha; São Miguel Paulista; Tatuapé; Vila Maria e Guaianases em São Paulo/SP. Total de Itens Licitados: 00035 . Edital: 08/11/2012 de 09h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Rua Euclides Pacheco 463 3 Andar Tatuape - SAO PAULO - SP . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 10h30 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: O Edital e seus anexos poderão ser obtidos na íntegra através do sitio www.comprasnet.gov.br; CDRW; pen drive, bem como no endereço sito a Rua Euclides Pacheco, 463 - 3º andar - Tatuapé - São Pau-

RODOLFO MODRIGAIS STRAUSS NUNES

(SIDEC - 07/11/2012) 512006-57202-2012NE800001

GERÊNCIA EXECUTIVA - A - SÃO PAULO - SUL

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 14/2012

A Gerência Executiva do INSS São Paulo- Sul, através de seu Pregoeiro Oficial designado pela Portaria nº 68/2012/INSS/GEX-SP Sul, de 30/07/2012, torna público o resultado do julgamento do Pregão 14/2012, realizado para contratação de empresa especializada na prestação dos Serviços de Limpeza, Higienização e Conservação, sendo declarada habilitada e vencedora a Empresa UltraServiços de Limpeza LTDA, CNPJ nº11.292.126/0001-01, pelo valor anual global de R\$ 1.121.514,72(um milhão, cento e vinte e um mil, quinhentose quatorze reais e setenta e dois centavos).

RODRIGO NARDI DE OLIVEIRA

(SIDEC - 07/11/2012) 512006-57202-2012NE800001

GERÊNCIA EXECUTIVA - B - ARARAQUARA

EXTRATO DE CONTRATO Nº 62/2012 - UASG 511352

Nº Processo: 37298000219201272.
PREGÃO SISPP Nº 3/2012 Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL. CNPJ Contratado: 05075962000123. Contratado: MAXIM QUALITTA COMERCIO LTDA - ME-Objeto: Aquisição de material de consumo para atender as necessidades da Gex Araraquara e unidades vinculadas (Bobina para máquina de calcular, borracha, capa de encadernação azul royal e incolor, papel vergê, pasta registradora AZ, pilha palito, pincel atômico azul e vermelho, prancheta portátil e tesoura). Fundamento Legal: Lei 8666/93, 10520/02, Decreto 5450/05, 6204/07, LC 123/06 e demais normas pertinentes. Vigência: 16/10/2012 a 15/01/2013. Valor Total: restinentes. Vigência: 16/10/2012 a 15/01/2013. valo. R\$1.366,07. Fonte: 118033908 - 2012NE800480. Data de Assinatura:

(SICON - 07/11/2012) 512006-57202-2012NE800001

GERÊNCIA EXECUTIVA - B - PIRACICABA EXTRATO DE CONTRATO Nº 23/2012 - UASG 511401

Nº Processo: 35664000067201267.

PREGÃO SRP Nº 7/2012 Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL. CNPJ Contratado: 10717280000107. Contratado ROSS COMERCIO DE MERCADORIAS POR ATACADO IMPOR-TACAO E E. Objeto: Aquisição de materiais de consumo da linha de alimentícios, para a Gerência Executivaem Piracicaba e agências jurisdicionadas. Fundamento Legal: Lei 10520/2002, Decr 5450/2005, Lei Compl 123/2006, Decr 6204/2007 e 3931/2001 e Lei 8666/1993. Vigência: 11/10/2012 a 10/02/2013. Valor Total: R\$12.204,00. Fonte: 118033908 - 2012NE800438. Data de Assinatura: 11/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 512006-57202-2012NE800001

GERÊNCIA EXECUTIVA - B - SANTO ANDRÉ SERVIÇO DE ADMINISTRAÇÃO

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 8/2012

A Gerência Executiva de Santo André/SP torna público o resultado do Pregão Eletrônico nº 08/2012 - SRP, declarando vencedoras as empresas SARSIL COMERCIAL ELETRICA LTDA. - ME - CNPJ: 01.120.832/0001-04 para os itens 33 e 48, no valor toal de R\$2.661,00; MERCANTIL AQUARELA SUPRIMENTOS PARA ESCRITORIO E INFORMATICA LTDA. - CNPJ: 02.380,940/0001-89 para o item 13 no valor de R\$1.145,90; M.K. TRANJAN ETI-QUETAS - EPP - CNPJ: 04.303.895/0001-94 para o item 23, no valor de R\$3.300,00; TY BORTHOLIN COMERCIAL LTDA. - EPP -QUETAS - EPP - CNPJ: 04.303.395/0001-94 para o item 23, no valor de R\$3.300,00; TY BORTHOLIN COMERCIAL LTDA. - EPP - CNPJ: 05.291.541/0001-30 para o item 36, no valor de R\$2.198,00; COPROPE4L COMERCIAL LTDA. - EPP - CNPJ: 06.031.657/0001-00 para os itens 02, 05, 07, 08, 14, 37, 38, 39 no valor total de R\$7.150,00; TIAGO FELIIO DE OLIVEIRA - EPP - CNPJ: 07.306.925/0001-04 para o item 06 no valor de R\$20.400,00; CLA-RILDA MENEZES BRITO - CNPJ: 08.793.939/0001-62 para os itens 04, 29, 30,34, 49 no valor total de R\$2.175,60; INDÚSTRIA E COMERCIO DE MATERIAIS PARA ESCRITORIO PERI - CNPJ: 08.894.946/0001-50 para os itens 10, 11,12, 15,16, 21, 31 no valor total de R\$9.546,00; REAL LUZ COM. DE MATERIAIS ELÉTRI-COS E ELETRONICO LTDA. - CNPJ: 08.929.088/000-32 para o item 25, no valor de R\$735,00; GUARDIAN COML. & SERVIÇOS LTDA. - EPP - CNPJ: 11.135.599/0001-97 para os itens 22, 26, 42, 43, 44, 45, 46, 47 no valor total de R\$1.583,00; PAPELARIA OFFICE BOX LTDA. - ME - CNPJ: 12.210.110/0001-67 para os itens 17, 18, 28, 35 e 40 no valor total de R\$9.611.75; KLX COMÉRCIO DE ARTIGOS DE PAPELARIA E MATERIAL DE ESCRITORIO LTDA. - CNPJ: 13.753.287/0001-72 para os itens 09, 27, e 41 no DE ARTIGOS DE PAPELARIA E MATERIAL DE ESCRITORIO LTDA. - CNPJ: 13.753.287/0001-72 para os itens 09, 27, e 41 no valor total de R\$1.286,00; FERNANDA AMPLA MULTIPLUS NE-GÓCIOS EIRELI - ME - CNPJ: 15.514.434/0001-87 para os itens 01, 03, 19, 20 e 32, no valor total de R\$2.647,88; MURILLO AUGUSTO SILVA INFORMATICA - ME - CNPJ: 15.520.345/0001-43 para o item 24 no valor de R\$87,00 perfazendo o valor global de R\$64.527,13

> FATIMA CONCEIÇÃO GOMES Gerente

(SIDEC - 07/11/2012) 512006-57202-2012NE800001

GERÊNCIA EXECUTIVA - B - SANTOS

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO LEILÃO N° 3/2012

Resultado da Homologação e Adjudicação nº 01/2012 de 06/11/2012 - INTERESSADA: GERÊNCIA EXECUTIVA SANTOS. ASSUNTO: Alienação de imóveis do PND 2012. MODALIDADE DE LICITAÇÃO: Leilão Público nº 03/2012. FUNDAMENTO LEGAL: Lei 11.481 de 31.05.2007, Lei Federal nº 8.666 de 21.06.1993 e demais normas em vigor. DECISÃO: 1 - Considerando as informações contidas nos processos, estando os mesmos instruídos de acordo com as normas legais vigentes e no uso das atribuições contidas no Decreto 7.556, artigo 19, inciso XIII, de 24/08/2011, publicado no DOU de 25/08/2011, homologo os procedimentos licitatórios do Leilão acima citado e adjudico os seguintes imóveis: Rua Bartolomeu Dias nº 99, apto 12 - Praia Grande/SP - pertencente ao



processo 35432.000903/2010-75, arrematado pela Empresa Our House Construções Empreendimentos e Incorporações Ltda. - CNPJ: 71.768.402/0001-89, com a proposta no valor de R\$ 32.365,90 (trinta 71.768.402/0001-89, com a proposta no valor de R\$ 32.365,90 (trinta e dois mil, trezentos e sessenta e cinco reais e noventa centavos) em 48 meses; Rua Bartolomeu Dias nº 99, apto 13 - Praia Grande/SP - pertencente ao processo 35432.000904/2010-10, arrematado pela Empresa Our House Construções Empreendimentos e Incorporações Lt-da. - CNPJ: 71.768.402/0001-89, com a proposta no valor de R\$ 35.000,00 (trinta e cinco mil reais) em 48 meses; Rua Bartolomeu Dias nº 99, apto 16 - Praia Grande/SP - pertencente ao processo 35432.000907/2010-53, arrematado pelo Sr. Leandro Antonio Nogueira Pinheiro - CPF: 213.216.018-08, com a proposta no valor de R\$ 43.300,00 (quarenta e três mil e trezentos reais) à vista.

Santos, 7 de novembro de 2.012. IVETE ROCHA BITTENCOURT

RESULTADO DE HABILITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 4/2012

A Comissão Especial de Licitação instituída pela Portaria INSS nº 53, de 20/08/12, publicada no BSL nº 157, de 20/08/2012, torna público que foram habilitadas as seguintes empresas: a) Constorna puonco que foram nabritadas as seguintes empresas: a) Construtural Engenharia e Construções Ltda. CNPJ nº 68.224.948/0001-64; b) Esteves e Amorim Construtora Ltda. - CNPJ nº 58.115.684/0001-57; c) Construtora Terra Paulista Ltda.-EPP - CNPJ nº 10.329.715/0001-46; d) Construtora Fernandes Rodrigues Ltda. - EPP 10.525.713/0001-40, q. Collisturda Fernándes Rodrigues Ltda. - El Projepower Construções e Empreendimentos Ltda. - CNPJ nº 06.699.043/0001-93; f) Milanez Serviços Ltda. - EPP - CNPJ nº 09.568.442/0001-03; g)Econsul Planejamento e Construção Ltda. - CNPJ nº 73.092.355/0001-21. Informamos que vista do processo encontra-se franqueada na Seção de Logística, Licitações e Contratos e Engenharia, situada na Av. Epitácio Pessoa, 441 - Aparecida - Santos/SP, sendo aberto prazo de recurso a partir desta publicação.

> IVETE ROCHA BITTENCOURT Gerente

(SIDEC - 07/11/2012) 512006-57202-2012NE800001

GERÊNCIA EXECUTIVA - B - SÃO JOSÉ DOS CAMPOS

EXTRATO DE CONTRATO Nº 43/2012 - UASG 511423

Nº Processo: 35437000238201231.

PREGÃO SRP N° 21/2011 Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL. CNPJ Contratado: 82424573000107. Con-DO SEGURO SOCIAL. CNPJ Contratado: 82424573000107. Contratado: MONDAZA EMPRESA COMERCIAL ORGANIZACAO LTDA - ME. Objeto: Contratação de empresa especializada para o fornecimento de material permanente da linha de eletrodoméstico, para a Gerência Executiva do INSS em São José dos Campos/SP e unidades subordinadas, conforme Edital e Termo de Referência. Fundamento Legal: LEI 10.520/2002, Decreto n. 5.450/2005 e Lei 8.666/1993. Vigência: 01/10/2012 a 29/12/2012. Valor Total: R\$2.345,00. Fonte: 100000000 - 2012NE800277. Data de Assinatura: 01/10/2012 01/10/2012

(SICON - 07/11/2012) 512006-57202-2012NE080001

EXTRATO DE CONTRATO Nº 44/2012 - UASG 511423

Nº Processo: 35437000238201231

PREGÃO SRP N° 21/2011 Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL. CNPJ Contratado: 01642226000159. Con-tratado: TREVISO COMERCIO DE ALIMENTOS LTDA- ME. Obtratado: TREVISO COMERCIO DE ALIMENTOS LIDA- ME. Objeto: Contratação de empresa especializada para o fornecimento de material permanente da linha de eletrodoméstico, para a Gerência Executiva do INSS em São José dos Campos/SP e unidades subordinadas, conforme Edital e Termo de Referência. Fundamento Legal: Lei 10.520/2002, Decreto 5.450/2005 e Lei 8.666/1993. Vigência: 01/10/2012 a 29/12/2012. Valor Total: R\$234,00. Fonte: 100000000 - 2012NE800278. Data de Assinatura: 01/10/2012. (SICON - 07/11/2012) 512006-57202-2012NE080001

EXTRATO DE CONTRATO Nº 45/2012 - UASG 511423

Nº Processo: 35437000238201231.

PREGÃO SRP N° 21/2011 Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL. CNPJ Contratado: 04358183000172. Contratado: WM ELETROELETRONICO LTDA - ME -Objeto: Contratado : WM ELETROELETRONICO LTDA - ME -Objeto: Contratação de empresa especializada para o fornecimento de material permanente da linha de eletrodoméstico, para a Gerência Executiva do INSS em São José dos Campos/SP e unidades subordinadas, conforme Edital e Termo de Referência. Fundamento Legal: Lei 10.520/2002, Decreto 5.450/2005 e Lei 8.666/1993. Vigência: 01/10/2012 a 29/12/2012. Valor Total: R\$14.460,00. Fonte: 100000000 - 2012NE800282. Data de Assinatura: 01/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 512006-57202-2012NE080001

EXTRATO DE CONTRATO Nº 46/2012 - UASG 511423

Nº Processo: 35437000238201231 PREGÃO SRP N° 21/2011 Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO -SOCIAL. CNPJ Contratado: 06911404000113. Con-tratado: SOLUCAO PLANEJAMENTO E COMERCIO LTDA -ME. Objeto: Contratação de empresa especializada para o forne-cimento de material permanente da linha de eletrodoméstico, para a

Gerência Executiva do INSS em São José dos Campos/SP e unidades Subordinadas, conforme Edital e Termo de Referência. Fundamento Legal: Lei 10.520/2002, Decreto 5.450/2005 e Lei 8.666/1993. Vigência: 01/10/2012 a 29/12/2012. Valor Total: R\$1.952,00. Fonte: 100000000 - 2012NE800284. Data de Assinatura: 01/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 512006-57202-2012NE080001

EXTRATO DE CONTRATO Nº 47/2012 - UASG 511423

Nº Processo: 35437000238201231.

PREGÃO SRP N° 21/2011 Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL. CNPJ Contratado: 05747352000129. Contratado : CENTRAL MEDICA LTDA - ME -Objeto: Contratação de empresa especializada para o fornecimento de material permanente da linha de eletrodoméstico para a Gerência Executiva do INSS em São José dos Campos/SP e unidades subordinadas, conforme Edital e Termo de Referência. Fundamento Legal: Lei 10.520/2002, Decreto 5.450/2005 e Lei 8.666/1993. Vigência: 01/10/2012 a 29/12/2012. Valor Total: R\$2.307,90. Fonte: 100000000 - 2012NE800286. Data de Assinatura: 01/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 512006-57202-2012NE080001

EXTRATO DE CONTRATO Nº 48/2012 - UASG 511423

Nº Processo: 35437000238201231.

PREGÃO SRP N° 21/2011 Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL. CNPJ Contratado: 04187462000110. Contratado: WEBSITE ACESSORIOS E SUPRIMENTOS LTDA - EPP. Objeto: Contratação de empresa especializada para o fornecimento de material permanente da linha de eletrodoméstico para a Gerência Executiva do INSS em São José dos Campos/SP e unidades subordinadas, conforme Edital e Termo de Referência. Fundamento Legal: Lei 10.520/2002, Decreto 5.450/2005 e Lei 8.666/1993. Vigência: 01/10/2012 a 29/12/2012. Valor Total: R\$749,00. Fonte: 1000000000 - 2012NE800288. Data de Assinatura: 01/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 512006-57202-2012NE080001

GERÊNCIA EXECUTIVA - B - SÃO PAULO-NORTE

EXTRATO DE CONVÊNIO

Instrumento :Processo: 35460.000447/2012-59. Espécie: Convênio de Benefícios Previdenciários e Acidentários, INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL - INSS E SKF DO BRASIL LTDA. Objeto: Convênio para processamento dos benefícios de Pensões por Morte Previdenciária e Acidentáriao e Auxílio-doença Previdenciário e Acidentário e Auxílio-Acidente e Recurso á Junta de Recursos da Predeniario e Auxino-Acidente e Recurso a Junta de Recursos da Previd~encia Social. Abrangência: Local. Data da Assinatura (06/11/2012. Vigência: 01 (ano), a contar da data da publicação do Termo. Implantação: Até 60 (sessenta) dias, a contar da publicação de sua síntese no Diário Oficial da União-DOU. Signatários: Gerente Executiva: GENI NUNES DE FARIA. Pela Empresa: Gerente de Recursos Humanos & Sustentabilidade, Sr. ANTONIO CARLOS BOUERI.

GERÊNCIA EXECUTIVA - B - TAUBATÉ

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 12/2012

A Gerência Executiva do INSS em Taubaté/SP, através de seu Pregoeiro Oficial, torna Público o resultado final para os itens do Pregão Eletrônico nº 12/2012, cuja finalidade é a aquisição de Materiais Permanentes da linha de Divisórias, visando atender as ne cessidades da Agência da Previdência Social em Aparecida/SP, unidade subordinada à GEX Taubaté, conforme detalhamentos constantes do Edital e seus anexos, declarando vencedoras as empresas para os respectivos itens: Item 1 - DANIEL COUTINHO AGUIAR - ME - CNPJ 14.634.377/0001-07 - no valor total de R\$ 15.500,00 (quinze mil, quinhentos e cinquenta reais); Itm 2 - DANIEL COUTINHO AGUIAR - ME - CNPJ 14.634.377/0001-07 - no valor de R\$ 3.068,20 (três mil, sessenta e oito reais e vinte centavos); Item 4 - R & L INDÚSTRIA E COMÉRCIODE ARTIGOS DE DECORAÇÕES LTDA - CNPJ 10.302.648/0001-76 - no valor de R\$ 5.010,96 (cinco mil, dez reais e noventa e seis centavos); Item 5 - R & L IN-DÚSTRIA E COMÉRCIODE ARTIGOS_DE DECORAÇÕES LTDA - CNPJ 10.302.648/0001-76, no valor de R\$ 1.193,66 (hum mil, cento e noventa e três reais e sessenta e seis centavos) e Item 6 - DANIEL COUTINHO AGUIAR - ME - CNPJ 14.634.377/0001-07 - no valor total de R\$ 1.499,93 (hum mil, quatrocentos e noventa e nove reais e noventa e três centavos).

MÁRCIA SOARES MARIANO

(SIDEC - 07/11/2012) 512006-57202-2012NE800001

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL SUDESTE II EM BELO HORIZONTE GERÊNCIA EXECUTIVA - B - BARBACENA

EXTRATO DE CONTRATO Nº 15/2012 - UASG 511829

 $\rm N^o$ Processo: 35104000146201213. PREGÃO SRP Nº 1/2012 Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO -SOCIAL. CNPJ Contratado: 04784551000144. Contratado: JETTEC DO BRASIL LTDA - ME -Objeto: Aquisição de material de consumo para aGerência Executiva do INSS em Barbacena e unidades a ela vinculada (Envelopes). Fundamento Legal: Leis n's 10520/02 e 8866/93 e Decretos n's 3931/01, 5450/05 e 6204/07. Vigência: 27/08/2012 a 31/12/2012. Valor Total: R\$3.200,00. Fonte: 151000000 - 2012NE800256. Data de Assinatura: 27/08/2012.

(SICON - 07/11/2012) 512006-57202-2012NE800001

GERÊNCIA EXECUTIVA - B - CONTAGEM

AVISO DE ADIAMENTO PREGÃO Nº 4/2012

Comunicamos o adiamento da licitação supra citada , publicada no D.O.U de 06/11/2012. Entrega das Propostas: a partir de 06/11/2012, às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 22/11/2012, às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de mat. de consumo consistentes em capas cartolina p/ processos, capa plastica p/ processo, caneta, baterias, pilhas, adaptadores, açucareiro, apagador de quadro, carregador de bateria, cartolinas, cola epoxi, colchete 15, copo descartável, fusiveis, grampo 23/10, lençol descartável, lixeiras, papel contact, papel couchet, parafuso c/ porca, pasta suspensa, pinces, porta objeto, porta pate, filtros p/ purificadores de agua, suporte filtro cafe, teclado, travessas.

> CLARICE BASTOS BARBOSA Gerente

(SIDEC - 07/11/2012) 511845-57202-2012NE800001

GERÊNCIA EXECUTIVA - B - DIVINÓPOLIS

EXTRATO DE CONTRATO Nº 18/2012 - UASG 511832

Nº Processo: 35118000340201240. PREGÃO SRP Nº 1/2012 Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO -SOCIAL. CNPJ Contratado: 09569733000116. Contratado UBERPAP COMERCIO LTDA - ME -Objeto: Aquisição de material de consumo, caneta para marcação de CD-DVD, para atender a Gerência Executiva do INSS em Divinópolis e unidades vinculadas. Fundamento Legal: Lei 10520/02,Dec 5450/05,Lei Comp 123/06,Dec 3931/01 e Lei 8666/93 e alterações posteriores. Vigência: 24/10/2012 a 30/12/2012. Valor Total: R\$98,00. Fonte: 118033908 2012NE800342. Data de Assinatura: 24/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 512006-57202-2012NE800001

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2012 - UASG 511832

Número do Contrato: 38/2007. Nº Processo: 35118000340200782.

DISPENSA Nº 5/2007 Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL. CPF Contratado: 01639510630. Contratado: GERALDO BELARMINO SOARES -Objeto: Revisão do valor locativo e prorrogaçãodo contrato de locação de imóvel no município de Bambuí/MG para abrigar os serviços da Agência da Previdência Social. Fundamento Legal: Lei 8.666/93, art. 24, X . Vigência: 22/10/2012 a 21/10/2013. Valor Total: R\$28.800,00. Fonte: 118033908 - 2012NE800346. Data de Assinatura: 19/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 512006-57202-2012NE800001

GERÊNCIA EXECUTIVA - B - GOVERNADOR VALADARES

EXTRATO DE CONTRATO Nº 39/2012 - UASG 511842

Nº Processo: 35121000389201243.

DISPENSA N° 1/2012 Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL. CNPJ Contratado: 19527639000158. Contratado ENERGISA MINAS GERAIS - DISTRIBUIDORA DE ENERGIA S.A.. Objeto: Prestação e utilização do serviço público de energia S.A.: Object: Testação è utilização do serviço publico de eleferica para as Agências da Previdência Social em Manhuaçu/MG e Manhumirim/MG. Fundamento Legal: Art. 24, XXII, da Lei 8666/93. Vigência: 01/11/2012 a 31/10/2017. Valor Total: R\$120.000,00. Fonte: 118033908 - 2012NE800486. Data de Assinatura: 31/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 512006-57202-2012NE800001

GERÊNCIA EXECUTIVA - B - MONTES CLAROS

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2012 - UASG 511843

Número do Contrato: 34/2010

N° Processo: 35135000043201024.

DISPENSA Nº 6/2010 Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO -SOCIAL. CNPJ Contratado: 03447242000116. Contratado SERVICO NACIONAL DE APRENDIZAGEM -COMERCIAL - SE-NAC MINA. Objeto: Prorrogação do prazo inicial de vigência do presente Contrato por mais 12 (doze) meses, a partir de 23.09.2012 e com término em 22.09.2013, conforme o disposto no artigo 57, incisoII, da Lei nº 8.666/93 e alterações posteriores. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93 . Vigência: 23/09/2012 a 22/09/2013. Data de Assinatura: 21/09/2012.

(SICON - 07/11/2012) 512006-57202-2012NE800001



AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 5/2012 - UASG 511843

Nº Processo: 35135000236201166 . Objeto: Contratação de empresa de engenharia para executar obra de construção da Ágência da Previdência Social no Município de JAÍBA/MG, a ser instalada no imóvel de propriedade do INSS, situado na Rua Simpliciano Freire Jardim, s/n°, em frente à Praça Sadoti, de acordo com as exigências, quantidade e especificações constantes do presente Edital e seus anequantidade e specificações constantes do presente aditat e seus ane-xos. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Rua Dom Pedro Ii, N. 152 Centro - MONTES CLAROS - MG . Entrega das Propostas: 11/12/2012 às 09h00

> MARIA IRZETE SILVA SANTOS Gerente

(SIDEC - 07/11/2012) 512006-57202-2012NE800001

GERÊNCIA EXECUTIVA - B - PETRÓPOLIS

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 14/2012 - UASG 512086

Número do Contrato: 16/2009.

Nº Processo: 35323000701200412.
DISPENSA Nº 6/2004 Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO DISPENSA Nº 6/2004 Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL. CNPJ Contratado: 01321150000160. Contratado PARK DO SOL EMPREENDIMENTOS IMOBILIARIOS LTDA - EPP. Objeto: Contrato celebrado par dar continuidadeda locação onde está instalada a APS CACHOEIRAS DE MACACU,cujo imóvel está localizado na Rod. RJ 116, KM 38- Cond GREEN II,lojas de 9 a 16, Cachoeiras de Macacu. Fundamento Legal: Lei 8666/93. Vigência: 01/11/2012 a 31/10/2013. Valor Total: R\$53.192,64. Fonte: 118033908 - 2012NE800533. Data de Assinatura: 31/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 512006-57202-2012NE800001

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 15/2012 - UASG 512086

Número do Contrato: 18/2011.

Nº Processo: 35323000245201130. PREGÃO SISPP Nº 9/2011 Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL. CNPJ Contratado: 86524352000161. Contratado : REPROCOPIA COM REPREST E ASSISTENCIA TEC-NICA LTDA. Objeto: 1º Termo Aditivo ao contrato 18/2011 referente a prestação de serviço de reprografia prestado a Gerencia Executiva Petrópolis e Unid.Vinc. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 e 10.520/2002 . Vigência: 02/11/2012 a 01/11/2013. Valor Total: R\$135.900,00. Fonte: 118033908 - 2012NE800537. Data de Assinatura: 31/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 512006-57202-2012NE800001

GERÊNCIA EXECUTIVA - B - POCOS DE CALDAS

EXTRATO DE CONTRATO Nº 29/2012 - UASG 511853

Nº Processo: 35147000237200171.

PREGÃO SRP Nº 6/2011 Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL. CNPJ Contratado: 93448959000175. Contratado TECNOLINEA INJETADOS PLASTICOS LTDA - EPP. Objeto: Aquisição de material permanente (cadeiras e longarinas). Fundamento Legal: Lei 8666/93 . Vigência: 23/10/2012 a 31/12/2012. Valor Total: R\$48.230,00. Fonte: 100000000 - 2012NE800306. Data de Assinatura: 23/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 512006-57202-2012NE800001

EXTRATO DE CONTRATO Nº 30/2012 - UASG 511853

Nº Processo: 35147000237201171.

PREGÃO SRP Nº 6/2011 Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL. CNPJ Contratado: 21306287000152. Contratado TECNO2000 INDUSTRIA E COMERCIO LTDA. Objeto: Aquisição de material permanente (cadeiras e longarinas). Fundamento Legal: Lei 8666/93 . Vigência: 23/10/2012 a 31/12/2012. Valor Total: R\$50.698,95. Fonte: 100000000 - 2012NE800307. Data de Assinatura: 23/10/2012

(SICON - 07/11/2012) 512006-57202-2012NE800001

RETIFICAÇÃO

No Extrato de Termo Aditivo Nº 2/2012 pu blicado no D.O.U. de 20/09/2012 , Seção 3, Pág. 97. Onde se lê: Valor R\$ 254.741,40 Leia-se : Valor R\$ 255.461,40

(SICON - 07/11/2012) 512006-57202-2012NE800001

GERÊNCIA EXECUTIVA - B - UBERABA

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO N° 4/2012 - UASG 511828

Nº Processo: 35161000773201270 . Objeto: Locação de imóvel situado na Avenida Municipal nº 808/818 para instalação da Agência da Previdência Social em Patrocínio/MG. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso X da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Conforme Lei 8.666/93 - artigo 24 - inciso

X. Declaração de Dispensa em 07/11/2012 . JULIO CESAR CAR-NEIRO . Gerente Executivo Substituto . Ratificação em 07/11/2012 . DOLORISIO HUMBERTO DA SILVA . Gerente Executivo . Valor Global: R\$ 25.440,00 . CPF CONTRATADA : 061.393.706-63 JEO-VA JOSE DE ALCANTARA.

(SIDEC - 07/11/2012) 512006-57202-2012NE800001

GERÊNCIA EXECUTIVA - B - VARGINHA

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 9/2012 - UASG 511852

Número do Contrato: 51/2010. Nº Processo: 35163000445200958.

CONCORRÊNCIA SISPP Nº 4/2009 Contratante: INSTITUTO NA-SEGURO SOCIAL. CNPJ 00501041000161. Contratado : CONSTRUTORA JRN LTDA -Ob-jeto: Modificação da Cláusula Terceira, no que tange aos prazos de execução da obra e da vigência do contrato. O prazo de execução total daobra passa a ser de 660(seiscentos e sessenta) dias, contados a partir do 5º dia subsequente à assinatura do contrato. A vigência do contrato passa a ser de 695(seiscentos e noventa e cinco) dias, contados a partir de sua assinatura, prazo este equivalente ao somatório dos prazos para início e mobilização da obra. Fundamento Legal: Lei n°8.666/93. Data de Assinatura: 26/09/2012.

(SICON - 07/11/2012) 512006-57202-2012NE800001

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL SUL EM FLORIANÓPOLIS GERÊNCIA EXECUTIVA - A - EM CURITIBA

EXTRATO DE CONVÊNIO

Convênio com Empresas / Sindicatos Nº 014/2012 PROCESSO: N° 35183.002040/2012-11; ESPÉCIE: Convênio n° 009/2012; PARTES: Instituto Nacional do Seguro Social e Sindicato Rural de Sao Jose dos Pinhais; OBJETO: processamento dos pedidos de benefício de Aposentadoria Previdenciária, Pensão por Morte Previdenciária, Auxílio-Doença Previdenciário e Auxílio-Doença Ac-dentário: ABRANGÊNCIA: São José dos Pinhais e Tijucas do Sul/Pr; dentario, ABRANCIANCIA. Sao Jose dos Finitais e Figuras do Sulvi, Nº DE ASSOCIADOS: 300; DATA DA ASSINATURA: 06/11/2012; VIGÊNCIA: 05 (cinco) anos a contar da data da publicação do Termo; IMPLANTAÇÃO: a contar da publicação de sua síntese no Diário Oficial da União - D.O.U.; SIGNATÁRIOS: Pelo INSS - Mara Regina Sfier - Gerente Executiva do INSS; Pela Convenente -Paulo Ricardo da Nova - Presidente.

AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 1/2012 - UASG 510670

Nº Processo: 35183001319201288 . Objeto: Contratação de empresa de engenharia para executar obra de construção da Agência da Previdência Social, no Município de Rio Branco do Sul/PR, a ser instalada no imóvel de propriedade do INSS, situado na Rua Borges de Medeiros s/n, bairro Rocinha Rio Branco do Sul/PR. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 09h00 às 17h00 . Endereço: Rua Joao Negrão, 21 - 2. Andar Centro - CURITIBA - PR . Entrega das Propostas: 12/12/2012 às 09h30

MARA REGINA SFIER

(SIDEC - 07/11/2012) 512006-57202-2012NE800001

GERÊNCIA EXECUTIVA - A - EM PORTO ALEGRE

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2012 - UASG 510890

Número do Contrato: 32/2010. Nº Processo: 35239001502201029

TOMADA DE PREÇOS Nº 2/2010 Contratante: INSTITUTO NA-CIONAL DO SEGURO -SOCIAL. CNPJ Contratado: 93655413000195. Contratado : TRENTO ENGENHARIA E CONS-TRUCOES -LTDA - ME. Objeto: Prorrogação em 90 (noventa) dias do prazo do contrato. Fundamento Legal: Lei8.666/93, artigo 57. Vigência: 30/10/2012 a 28/01/2013. Data de 26/10/2012

(SICON - 07/11/2012) 512006-57202-2012NE800001

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2012 - UASG 510890

Número do Contrato: 47/2010.

N° Processo: 35239001649201019. PREGÃO SISPP N° 10/2010 Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL. CNPJ Contratado: 01914065000105. Contratado : AUTO MECANICA BRASIL LTDA - ME -Objeto: Prorrogação do contrato em até 12 (doze) meses.o. Fundamento Legal: Lei 8.666/93, artigo 57. Vigência: 11/11/2012 a 10/11/2013. Valor Total: R\$35.891,88. Fonte: 118033908 - 2012NE800012. Data de Assinatura: 01/11/2012.

(SICON - 07/11/2012) 512006-57202-2012NE800001

GERÊNCIA EXECUTIVA - B - CRICIÚMA

EXTRATO DE CONTRATO Nº 73/2012-UASG 510188

Nº Processo: 35344000341/12-11.

DISPENSA N° 10/2012 Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL. CNPI Contratado: 85155521000170. Contratado PROLIPEL COMERCIO DE PRODUTOS DE LIMPEZA LTDA -EPP. Objeto: Aquisicao de 90 (noventa) saboneteiras e 15 (quinze) papeleiras para suprir as necessidades desta Gerencia Executiva e demais Unidades a ela vinculadas, no presente exercicio. Fundamento Legal: Inciso II do artigo 24 da Lei nº 8.666/93. Vigência: 30/10/2012 a 31/12/2012. Valor Total: R\$2.272,35. Fonte: 118033908 2012NE800495. Data de Assinatura: 30/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 512006-57202-2012NE800001

GERÊNCIA EXECUTIVA - B - EM CANOAS

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO N° 3/2012 - UASG 510921

Nº Processo: 35247000183200900 . Objeto: Prorrogação do serviço de prestação de cursos aos beneficiário do INSS em programa de reabilitação profissional. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundareabilitação profissional. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24º, Inciso XIII da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Tendo em vista enquadra-se no Inciso XIII do Art. 24 da Lei 8.666/93 e que o SENAI não tem fins lucrativos e possui qualidade Declaração de Dispensa em 10/08/2012 . JORGE ANTONIO FRANCO DOS SANTOS . Chefe Logística . Ratificação em 30/10/2012 . ALBERTO CARLOS FREITAS ALEGRE . Gerente Executivo . Valor Global: R\$ 180.000,00 . CNPJ CONTRATADA : 92.863.000/0001-33 ASSOCIACA O CRISTA DE MOCOS DO RIO GRANDE DO SUL.

(SIDEC - 07/11/2012) 510921-57202-2012NE800001

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 12/2012 - UASG 510921

 N° Processo: 35247000330201158 . Objeto: Fornecimento de energia elétrica para as agências do INSS em Canoas e em Esteio/RS. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXII de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24*, Inciso XXII da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Em decorrência de ser o único fornecedor das localidades. Declaração de Dispensa em 31/10/2012 . MANOEL AUGUSTO MARIANO PERES . Chefe da Logística . Ratificação em 31/10/2012 . ALBERTO CARLOS FREITAS ALEGRE . Gerente Executivo . Valor Global: R\$ 200.000,00 . CNPJ CONTRATADA : 02.016.439/0001-38 RIO GRAND E ENER-

(SIDEC - 07/11/2012) 510921-57202-2012NE800001

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 13/2012 - UASG 510921

Nº Processo: 35247000332201147. Objeto: Fornecimento de energia Nº Processo: 35247000332201147 . Objeto: Fornecimento de energia elétrica para as agências de Butiá, Guaíba, Osório, Torres e São Jerônimo da Gerência Executiva Canoas. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24º, Inciso XXII da Lei nº 8.666 de 21/06/1993 . Justificativa: Em decorrência de ser o único fornecedor. Declaração de Dispensa em 31/10/2012 . MANOEL AUGUSTO MARIANO PERES . Chefe Logística . Ratificação em 31/10/2012 . ALBERTO CARLOS FREITAS ALEGRE . Gerente Executivo . Valor Global: R\$ 310.000,00 . CNPJ CONTRATADA : 08.467.115/0001-00 COMPANHIA ESTADUAL DE DISTRIBUICAO DE ENERGIA ELETRICA -CEEE-D.

(SIDEC - 07/11/2012) 510921-57202-2012NE800001

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 14/2012 - UASG 510921

 N° Processo: 35247000329201123 . Objeto: Fornecimento de energia elétrica para as agências de Canoas e de Esteio da Gerência Executiva Canoas/RS. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXII da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Por ser o único fornecedor das localidades Declaração de Dispensa em 31/10/2012. MANOEL AUGUSTO MARIANO PERES. Chefe Logística . Ratificação em 31/10/2012 . ALBERTO CARLOS FREITAS ALEGRE . Gerente Executivo . Valor Global: R\$ 310.000,00 . CNPJ CONTRATADA : 02.016.440/0001-62 AES SUL D ISTRIBUIDORA GAUCHA DE ENERGIA S/A

(SIDEC - 07/11/2012) 510921-57202-2012NE800001

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 11/2012 - UASG 510921

Nº Processo: 35247000331201101 . Objeto: Fornecimento de áqua e de coleta de esgoto para os prédios da Gerência Executiva Canoas e suas agências. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Em decorrência do enquadramento no Caput do art. 25 da Lei 8.666/93. Declaração de Inexigibilidade em 31/10/2012. MANOEL AUGUSTO MARIANO PERES . Chefe Logística . Ratificação em 31/10/2012 . ALBERTO CARLOS FREITAS ALEGRE . Gerente Executivo . Valor Global: R\$ 75.000,00 . CNPJ CONTRATADA : 92.802.784/0001-90 COMPANHIA RIOGRANDENSE DE SANEAMENTO CORSAN.

(SIDEC - 07/11/2012) 510921-57202-2012NE800001



GERÊNCIA EXECUTIVA - B - EM CASCAVEL

EXTRATO DE CONTRATO Nº 48/2012 - UASG 510699

Nº Processo: 35187000281201296.

PREGÃO SISPP Nº 9/2012 Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL. CNPJ Contratado: 77982262000123. Contratado: SAMUEL DE CAMPOS ROSA - ME -Objeto: Aquisição de órteses e próteses destinadas aos segurados, conforme especificações e quantitativos estabelecidos no Termo de Refer~encia Anexo I do Edital do Pregão Eletrônico 09/2012. Fundamento Legal: Lei 10.520/2002 c/c normas jurídicas atinentes ao procedimento. Vigência: 31/10/2012 a 31/12/2012. Valor Total: R\$128.140,00. Fonte: 151000000 - 2012NE800313. Data de Assinatura: 31/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 512006-57202-2012NE800001

GERÊNCIA EXECUTIVA - B - EM IJUÍ SEÇÃO DE LOGÍSTICA, LICITAÇÃO, CONTRATOS E ENGENHARIA

EXTRATO DE CONTRATO Nº 29/2012 - UASG 510917

Nº Processo: 35263000144201200.

PREGÃO SRP Nº 5/2012 Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL CNPI Contratado 87723417000756. Contratado POSTO SANTA TEREZINHA LTDA -Objeto: Contratação de empresa especializada para fornecimento de combustíveis (gasolina comum e óleo diesel) para atendimento das necessidades da Gerência Executiva do INSS em Ijuí/RS. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93 e demais alterações posteriores. Vigência: 05/11/2012 a 31/12/2012. Valor Total: R\$7.266,00. Fonte: 118033908 - 2012NE800382. Data de Assinatura: 05/11/2012.

(SICON - 07/11/2012) 512006-57202-2012NE800001

EXTRATO DE CONTRATO Nº 30/2012 - UASG 510917

Nº Processo: 35263000145201246

PREGÃO SRP Nº 6/2012 Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO -SOCIAL. CNPJ Contratado: 87723417000160. Contratado POSTO SANTA TEREZINHA LTDA -Objeto: Contratação de empresa especializada para fornecimento de combustíveis para atender as necessidades da Procuradoria Seccional do INSS em Ijuí/RS, sediada na cidade de Santo Ângelo/RS. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93 e demais alterações posteriores. Vigência: 05/11/2012 a 31/12/2012. Valor Total: R\$3.456,00. Fonte: 118033908 -2012NE800383. Data de Assinatura: 05/11/2012.

(SICON - 07/11/2012) 512006-57202-2012NE800001

GERÊNCIA EXECUTIVA - B - EM PONTA GROSSA

EXTRATO DE CONTRATO Nº 56/2012 - UASG 510685

Nº Processo: 35198000546201227.

DISPENSA N° 28/2012 Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO -SOCIAL. CNPJ Contratado: 05671160000186. Contratado GOLD - INDUSTRIA E COMERCIO LTDA -Objeto: Aquisição de GOLD - INDOSTRIA E COMERCIO LIDA -Objeto. Aquisção de material de consumo (açucar, adoçante e filtro coador para cafe). Fundamento Legal: Art 24 da Lei 8.666/93. Vigência: 25/10/2012 a 31/12/2012. Valor Total: R\$1.551,00. Fonte: 118033908 - 2012NE800272 Fonte: 118033908 - 2012NE800269. Data de Assinatura: 25/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 512006-57202-2012NE800001

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 8/2012 - UASG 510685

Nº Processo: 35198000542201249 . Objeto: Pregão Eletrônico - Con-Nº Processo: 35198000542201249 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada para fornecimento de películas solares, cor fumê, compreendendo a instalação e limpeza em vidros (os vidros existentes não contém película) na Gerência Executiva em Ponta Grossa e nas Agências da Previdência Social em Ponta Grossa, Laranjeiras do Sul, Jaguariaíva, Arapoti e Irati. Total de Itens Licitados: 00005 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h30 e de 13h às 16h00 . Endereço: Rua Marquês do Paraná, 799 PONTA GROSSA - PR . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: Em caso de difvidascias entre as especificações constantes do Termo de Refedúvidascias entre as especificações constantes do Termo de Refe-rência e as especificações constantes do SIASG, prevalecerão as pi-

> LAURO OSNI TAQUES DE PAULA JUNIOR Membro da Cel

(SIDEC - 07/11/2012) 510685-57202-2012NE800001

SECRETARIA DE POLÍTICAS DE PREVIDÊNCIA SOCIAL

EXTRATO DE ACORDO DE COOPERAÇÃO TÉCNICA

REFERÊNCIA: Acordo de Cooperação Técnica celebrado entre o Ministério da Previdência Social, por meio da Secretaria de Políticas de Previdência Social, com a interveniência do Instituto Nacional do Seguro Social - INSS e o Município de Contenda/PR - Processo nº 44000.002028/2012-07.

OBJETO: Cooperação técnica e administrativa para a operacionalização da compensação previdenciária de que tratam a Lei nº 9,796, de 5/5/99, o Decreto nº 3.112, de 6/7/99 e a Portaria MPAS nº 6.209, de 16/12/99

DATA DE ASSINATURA E VIGÊNCIA: 06/11/2012, com implantação dentro de 30 (trinta) dias a contar da data de publicação no DOU, vigorando enquanto houver obrigações financeiras decorrentes

da compensação previdenciária.
SIGNATÁRIOS: Leonardo José Rolim Guimarães - Secretário de Políticas de Previdência Social, Hélio Luis Boçoen - Prefeito Municipal de Contenda/PR, Mauro Luciano Hauschild - Presidente do INSS e Rosana Volz - Presidente do Instituto de Previdência Social dos Servidores Públicos do Município de Contenda - IPRECON-TENDA

Ministério da Saúde

SECRETARIA EXECUTIVA

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

PRIMEIRO TERMO ADITIVO AO CONVÊNIO Nº 728046/2009. CONVENENTES: Celebram entre si a União Federal, através do Ministério da Saúde - CNPJ nº 00.530.493/0001-71, e a(o) ANIS -INSTITUTO DE BIOÉTICA, DIREITOS HUMANOS E GENERO/DF - CNPJ $\rm n^{\circ}$ 03.225.652/0001-12.

OBJETO: Alterar a Cláusula Terceira do Convênio nº 728046/2009, que trata dos Recursos Financeiros. Valor de Repasse R\$ 150.000,00,

Valor de Contrapartida: R\$ 6.174,00. VIGÊNCIA: Entrará em vigor a partir de sua assinatura até 30/12/2012

DATA DE ASSINATURA: 06/11/2012.

SIGNATÁRIOS: Concedente: MÁRCIA APARECIDA DO AMA-RAL - SECRETÁRIA EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA SAÚDE - CPF nº 007.980.138-26, Convenente: CASSIA VALERIA DE CAS-TRO, CPF nº 936.166.436-00.

1º TERMO ADITIVO AO CONVÊNIO Nº 731380/2009.

CONVENENTES: Celebram entre si a União Federal, através do Ministério da Saúde - CNPJ nº 00.530.493/0001-71, e a(o) LIGA PARANAENSE DE COMBATE AO CANCER CNPJ nº 76.591.049/0001-28.

OBJETO: Alterar a Cláusula Terceira do Convênio nº 731380/2009. que trata dos Recursos Financeiros. Valor de Repasse R\$ 6.930.000,00.

VIGÊNCIA: Entrará em vigor a partir de sua assinatura até

30/12/2012.
DATA DE ASSINATURA: 06/11/2012.
SIGNATÁRIOS: Concedente: MÁRCIA APARECIDA DO AMARAL - SECRETÁRIA EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA SAÚDE - CPF nº 007.980.138-26, Convenente: CLAUDIANE LIGIA MI-NARI, CPF nº 862.178.369-04.

⁹ TERMO ADITIVO AO CONVÊNIO Nº 750170/2010.

CONVENENTES: Celebram entre si a União Federal, através do Ministério da Saúde - CNPJ nº 00.530.493/0001-71, e a(o) INS-TITUTO DE MEDICINA INTEGRAL PROFESSOR FERNANDO FIGUEIRA - IMIP/PE - CNPJ nº 10.988.301/0001-29. OBJETO: Alterar a Cláusula Terceira do Convênio nº 750170/2010,

que trata dos Recursos Financeiros. Valor de Repasse R\$ 299.966,00, Valor de Contrapartida: R\$ 12.499,00.

VIGÊNCIA: Entrará em vigor a partir de sua assinatura até 30/11/2012.

DATA DE ASSINATURA: 30/10/2012.

SIGNATÁRIOS: Concedente: MÁRCIA APARECIDA DO AMA-RAL - SECRETÁRIA EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA SAÚDE CPF nº 007.980.138-26, Convenente: CARLOS ROBERTO RI-BEIRO DE MORAES, CPF nº 000.005.824-68.

1º TERMO ADITIVO AO CONVÊNIO Nº 748473/2010.

CONVENENTES: Celebram entre si a União Federal, através do Ministério da Saúde - CNPJ nº 00.530.493/0001-71, e a(o) INSTITUTO DE MEDICINA INTEGRAL PROFESSOR FERNANDO FIGUEIRA - IMIP/PE - CNPJ nº 10.988.301/0001-29.

OBJETO: Alterar a Cláusula Terceira do Convênio nº 748473/2010, que trata dos Recursos Financeiros. Valor de Repasse R\$ 540.911,00, Valor de Contrapartida: R\$ 22.539,00.

VIGÊNCIA: Entrará em vigor a partir de sua assinatura até 28/10/2012.

DATA DE ASSINATURA: 26/10/2012.

SIGNATÁRIOS: Concedente: MÁRCIA APARECIDA DO AMA-RAL - SECRETÁRIA EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA SAÚDE - CPF n° 007.980.138-26, Convenente: CARLOS ROBERTO RI-BEIRO DE MORAES, CPF n° 000.005.824-68.

1º TERMO ADITIVO AO CONVÊNIO Nº 749555/2010

CONVENENTES: Celebram entre si a União Federal, através do Ministério da Saúde - CNPJ nº 00.530.493/0001-71, e a(o) SANTA CASA ANNA CINTRA/SP - CNPJ nº 43.464.197/0001-22. OBJETO: Alterar a Cláusula Terceira do Convênio nº 749555/2010, que trata dos Recursos Financeiros. Valor de Repasse R\$ 129.995,00,

Valor de Contrapartida: R\$ 11.304,80.

VIGÊNCIA: Entrará em vigor a partir de sua assinatura até 30/12/2012

DATA DE ASSINATURA: 06/11/2012.

DATA DE ASSINATURA: 00/11/2012. SIGNATÁRIOS: Concedente: MÁRCIA APARECIDA DO AMA-RAL - SECRETÁRIA EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA SAÚDE - CPF n° 007.980.138-26, Convenente: FERNANDO ANTONIO AMARAL NOBREGA, CPF n° 821.360.098-34.

1º TERMO ADITIVO AO CONVÊNIO Nº 744434/2010.

CONVENENTES: Celebram entre si a União Federal, através do Ministério da Saúde - CNPJ nº 00.530.493/0001-71, e a(o) MONTE TABOR CENTRO ITALO BRASILEIRO DE PROM SANITA-RIA/BA - CNPJ nº 13.926.639/0001-44.

OBJETO: Alterar a Cláusula Terceira do Convênio nº 744434/2010,

que trata dos Recursos Financeiros. Valor de Repasse R\$ 52.865,00, Valor de Contrapartida: R\$ 2.202,87.

VIGÊNCIA: Entrará em vigor a partir de sua assinatura até

19/12/2012.
DATA DE ASSINATURA: 06/11/2012.
SIGNATÁRIOS: Concedente: MÁRCIA APARECIDA DO AMARAL - SECRETÁRIA EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA SAÚDE - CPF nº 007.980.138-26, Convenente: LAURA ZILLER, CPF nº

1º TERMO ADITIVO AO CONVÊNIO Nº 750176/2010.

CONVENENTES: Celebram entre si a União Federal, através do Ministério da Saúde - CNPJ nº 00.530.493/0001-71, e a(o) INSTITUTO DE MEDICINA INTEGRAL PROFESSOR FERNANDO

FIGUEIRA - IMIP/PE - CNPJ nº 10.988.301/0001-29.

OBJETO: Alterar a Cláusula Terceira do Convênio nº 750176/2010, que trata dos Recursos Financeiros. Valor de Repasse R\$ 294.160,00, Valor de Contrapartida: R\$ 12.257,30.

VIGÊNCIA: Entrará em vigor a partir de sua assinatura até

29/11/2012.

29/11/2012.
DATA DE ASSINATURA: 30/10/2012.
SIGNATÁRIOS: Concedente: MÁRCIA APARECIDA DO AMARAL - SECRETÁRIA EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA SAÚDE - CPF nº 007.980.138-26, Convenente: CARLOS ROBERTO RIBEIRO DE MORAES, CPF nº 000.005.824-68.

^{1º} TERMO ADITIVO AO CONVÊNIO Nº 744716/2010.

CONVENENTES: Celebram entre si a União Federal, através do Ministério da Saúde - CNPJ nº 00.530.493/0001-71, e a(o) INSTITUTO DE MEDICINA INTEGRAL PROFESSOR FERNANDO FIGUEIRA - IMIP/PE - CNPJ nº 10.988.301/0001-29.

OBJETO: Alterar a Cláusula Terceira do Convênio nº 744716/2010, que trata dos Recursos Financeiros. Valor de Repasse R\$ 58.464,00, Valor de Contrapartida: R\$ 2.436,00.

VIGÊNCIA: Entrará em vigor a partir de sua assinatura até 24/07/2013

DATA DE ASSINATURA: 30/10/2012.

SIGNATÁRIOS: Concedente: MÁRCIA APARECIDA DO AMA-RAL - SECRETÁRIA EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA SAÚDE - CPF nº 007.980.138-26, Convenente: CARLOS ROBERTO RI-BEIRO DE MORAES. CPF nº 000.005.824-68

1º TERMO ADITIVO AO CONVÊNIO Nº 749451/2010.

CONVENENTES: Celebram entre si a União Federal, através do Ministério da Saúde - CNPJ nº 00.530.493/0001-71, e a(o) ASSOCIAÇÃO PARANAENSE DE CULTURA - APC/PR - CNPJ nº 76.659.820/0001-51

OBJETO: Alterar a Cláusula Terceira do Convênio nº 749451/2010, que trata dos Recursos Financeiros. Valor de Repasse R\$ 90.528,00, Valor de Contrapartida: R\$ 7.872,00.

VIGÊNCIA: Entrará em vigor a partir de sua assinatura até

23/12/2012.
DATA DE ASSINATURA: 06/11/2012.
SIGNATÁRIOS: Concedente: MÁRCIA APARECIDA DO AMARAL - SECRETÁRIA EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA SAÚDE - CPF nº 007-980.138-26, Convenente: DELCIO AFONSO BALES-TRIN, CPF n° 518.034.459-04.

1º TERMO ADITIVO AO CONVÊNIO Nº 749219/2010.

CONVENENTES: Celebram entre si a União Federal, através do Ministério da Saúde - CNPJ nº 00.530.493/0001-71, e a(o) HOS-PITAL SÃO SEBASTIÃO MARTIR/RS - CNPJ nº 98.591.910/0001-

OBJETO: Alterar a Cláusula Terceira do Convênio nº 749219/2010, que trata dos Recursos Financeiros. Valor de Repasse R\$ 71.852,00, Valor de Contrapartida: R\$ 6.248,00. VIGÊNCIA: Entrará em vigor a partir de sua assinatura até

16/11/2012

DATA DE ASSINATURA: 06/11/2012.

SIGNATÁRIOS: Concedente: MÁRCIA APARECIDA DO AMA-RAL - SECRETÁRIA EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA SAÚDE - CPF nº 007.980.138-26, Convenente: GISELE SPIES CHITOLINA, CPF nº 754.010.610-72.

1º TERMO ADITIVO AO CONVÊNIO Nº 751036/2010.

CONVENENTES: Celebram entre si a União Federal, através do Ministério da Saúde - CNPJ nº 00.530.493/0001-71, e a(o) ASSO-CIAÇÃO PARANAENSE DE CULTURA - APC/PR - CNPJ nº 76 659 820/0001-51

OBJETO: Alterar a Cláusula Terceira do Convênio nº 751036/2010, que trata dos Recursos Financeiros. Valor de Repasse R\$ 90.528,00, Valor de Contrapartida: R\$ 7.872,00.

VIGÊNCIA: Entrará em vigor a partir de sua assinatura até 14/12/2012

DATA DE ASSINATURA: 06/11/2012.

SIGNATÁRIOS: Concedente: MÁRCIA APARECIDA DO AMARAL - SECRETÁRIA EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA SAÚDE - CPF nº 007.980.138-26, Convenente: DELCIO AFONSO BALES-TRIN. CPF nº 518.034.459-04.



1º TERMO ADITIVO AO CONVÊNIO Nº 709638/2009. CONVENENTES: Celebram entre si a União Federal, através do Ministério da Saúde - CNPJ nº 00.530.493/0001-71, e a(o) LIGA PARANAENSE DE COMBATE AO CANCER - CNPJ nº 76.591.049/0001-28.

ISSN 1677-7069

OBJETO: Alterar a Cláusula Terceira do Convênio nº 709638/2009, que trata dos Recursos Financeiros. Valor de Repasse R\$

VIGÊNCIA: Entrará em vigor a partir de sua assinatura até

DATA DE ASSINATURA: 06/11/2012. SIGNATÁRIOS: Concedente: MÁRCIA APAREÇIDA DO AMA-RAL - SECRETÁRIA EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA SAÚDE CPF nº 007.980.138-26, Convenente: CLAUDIANE LIGIA MI-NARI, CPF nº 862.178.369-04.

1º TERMO ADITIVO AO CONVÊNIO Nº 749181/2010.

1º IERMO ADITIVO AO CONVENIO N° /49181/2010. CONVENENTES: Celebram entre si a União Federal, através do Ministério da Saúde - CNPJ n° 00.530.493/0001-71, e a(o) ASSO-CIAÇÃO PARANAENSE DE CULTURA - APC/PR - CNPJ n° 76.659.820/0001-51

OBJETO: Alterar a Cláusula Terceira do Convênio nº 749181/2010, que trata dos Recursos Financeiros. Valor de Repasse R\$ 90.528,00, Valor de Contrapartida: R\$ 7.872,00.

VIGÊNCIA: Entrará em vigor a partir de sua assinatura até 29/12/2012

29/12/2012.
DATA DE ASSINATURA: 06/11/2012.
SIGNATÁRIOS: Concedente: MÁRCIA APARECIDA DO AMARAL - SECRETÁRIA EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA SAÚDE - CPF nº 007.980.138-26, Convenente: DELCIO AFONSO BALESTRIN, CPF nº 518.034,459-04.

1º TERMO ADITIVO AO CONVÊNIO Nº 744779/2010. CONVENENTES: Celebram entre si a União Federal, através do Ministério da Saúde - CNPJ nº 00.530.493/0001-71, e a(o) SANTA CASA ANNA CINTRA/SP - CNPJ nº 43.464.197/0001-22. OBJETO: Alterar a Cláusula Terceira do Convênio nº 744779/2010,

que trata dos Recursos Financeiros. Valor de Repasse R\$ 162.269,00, Valor de Contrapartida: R\$ 14.111,00.

VIGÊNCIA: Entrará em vigor a partir de sua assinatura até 30/12/2012

DATA DE ASSINATURA: 06/11/2012.

SIGNATÁRIOS: Concedente: MÁRCIA APARECIDA DO AMA-RAL - SECRETÁRIA EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA SAÚDE - CPF nº 007.980.138-26, Convenente: FERNANDO ANTONIO AMARAL NOBREGA, CPF nº 821.360.098-34.

1º TERMO ADITIVO AO CONVÊNIO Nº 744437/2010.

CONVENENTES: Celebram entre si a União Federal, através do Ministério da Saúde - CNPJ nº 00.530.493/0001-71, e a(o) MONTE TABOR CENTRO ITALO BRASILEIRO DE PROM SANITA-RIA/BA - CNPJ nº 13.926.639/0001-44.

OBJETO: Alterar a Cláusula Terceira do Convênio nº 744437/2010, que trata dos Recursos Financeiros. Valor de Repasse R\$ 62.182,00, Valor de Contrapartida: R\$ 2.591,24.

VIGÊNCIA: Entrará em vigor a partir de sua assinatura até

DATA DE ASSINATURA: 06/11/2012.

SIGNATÁRIOS: Concedente: MÁRCIA APARECIDA DO AMA-RAL - SECRETÁRIA EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA SAÚDE CPF nº 007.980.138-26, Convenente: LAURA ZILLER, CPF nº 124.251.415-53.

SUBSECRETARIA DE ASSUNTOS **ADMINISTRATIVOS** COORDENAÇÃO-GERAL DE MATERIAL É PATRIMÔNIO

EXTRATO DO CONTRATO Nº 61/2012 - UASG 250110

Nº Processo: 25000028112201206.

PREGÃO SISPP N° 33/2012 Contratante: MINISTERIO DA SAUDE -CNPJ Contratado: 10865146000153. Contratado: BELFORT GERENCIAMENTO DE RESIDUOS-LTDA - EPP. Objeto: Contratação de serviço contínuo especializado de identificação/classificação, acondicionamento, coleta, transporte, processamento por incineração e destinação final em aterro sanitário de medicamentos e insumos es tratégicos de saúde impróprios para consumo. Fundamento Legal: Lei 10520/02, Lei 8.666/93 . Vigência: 05/11/2012 a 04/11/2013. Valor Total: R\$32.800,00. Fonte: 151000000 - 2012NE800867. Data de Assinatura: 05/11/2012.

(SICON - 07/11/2012) 250110-00001-2012NE800061

EXTRATO DO TERMO ADITIVO Nº 2/2012 - UASG 250005

Número do Contrato: 00290/2010, subrogado pelaUASG: 250005 -DEPARTAMENTO DE LOGÍSTICA EM SAUDE.

Nº Processo: 25000143490201049.

PREGÃO SISPP Nº 154/2010 Contratante: MINISTERIO DA SAU-DE -CNPJ Contratado: 03143181000101. Contratado: CAST IN-FORMATICA S/A - Objeto: Acrescer o referido contrato em 25% (vinte e cinco por cento). Fundamento Legal: Art. 65, ÷1° da lei 8.666/93.Valor Total: R\$24.509.250,00. Fonte: 151000000 - 2012NE800784 Fonte: 151000000 - 2012NE800785. Data de Assistatoria (S/L1/2012) sinatura: 06/11/2012.

(SICON - 07/11/2012) 250110-00001-2012NE800061

COORDENAÇÃO-GERAL DE SERVIÇOS GERAIS

EXTRATO DO CONTRATO Nº 111/2012 - UASG 250005

Nº Processo: 25000057165201226.

PREGÃO SRP Nº 9/2012 Contratante: MINISTERIO DA SAUDE -CNPJ Contratado: 05928853000101. Contratado : CIBRAGEL IN-DUSTRIA E COMERCIO DE -EMBALAGENS PLASTICAS E. Objeto: Aquisição de 306.663 unidades de bobinade gelo reutilizáveis. Fundamento Legal: Lei nº 10520/2002, Decreto nº5450/2005. Vigência: 01/11/2012 a 30/04/2013. Valor Total: R\$407.861,79. Fonte: 151000000 - 2012NE801815. Data de Assinatura: 01/11/2012.

(SICON - 07/11/2012) 250005-00001-2012NE800061

EXTRATO DO CONTRATO Nº 114/2012 - UASG 250005

Nº Processo: 25000211430201147

PREGÃO SRP Nº 58/2011 Contratante: MINISTERIO DA SAUDE -CNPJ Contratado: 06234797000178. Contratado : EXPRESSA DIS-TRIBUIDORA DE -MEDICAMENTOS LTDA. Objeto: Aquisição de 534.990 gomas de mascar de nicotina 2mg ou tabletes mastigáveis de nicotina 2mg. Fundamento Legal: Lei nº 10520/2002 e Decreto nº 5450/2005. Vigência: 06/11/2012 a 31/03/2013. Valor Total: R\$454.741,50. Fonte: 151000000 - 2012NE801821. Data de Assinatura: 06/11/2012.

(SICON - 07/11/2012) 250005-00001-2012NE800061

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 924/2012 - UASG 250005

Nº Processo: 25000178231201209 . Objeto: Compra agrupada de medicamentos para atwender Demanda Judicial. Total de Itens Licitados: 00023 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso IV da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Trata-se de Ação Judicial. De claração de Dispensa em 30/10/2012 . MARIANA NOGUEIRA DE RESENDE SOUSA . Coordenadora-geral de Análise Das Contra-tações de Insumos Estratégicos para Saúde - Substituta. Ratificação em 30/10/2012 . CRISTINA DEMARTINI GONTIJO VASCONCE-LOS Diretora do Departamento de Logística em Saúde . Valor Global: R\$ 465.345,33 . CNPJ CONTRATADA : 00.134.789/0001-73 NUTOTH - PHARMA INDUSTRIA E COMERCIO LTDA - EPP. Valor: R\$ 6.464,10 . CNPJ CONTRATADA : 02.060.549/0001-05 F.B.M. IN DUSTRIA FARMACEUTICA LTDA. Valor: R\$ 109.669,00 . CNPJ CONTRATADA : 04.342.595/0001-14 FARMATER MEDICAMENTOS LTDA - EPP . Valor: R\$ 20.829,60 . CNPJ CONTRATADA : 06.081.203/0001-36 HOSP - LO G COMERCIO DE PRODUITOS USORITALA DES LTDA - Valor: R\$ 127.532 (127.54) DE PRODUTOS HOSPITALARES LTDA. . Valor: R\$ 187.528,32 . CNPJ CONTRATADA : 09.191.460/0001-19 GH COMERC IAL FARMACEUTICA LTDA - ME. . Valor: R\$ 873,30 , CNPJ CON-TRATADA: 33.009.945/0002-04 PRODUTOS ROCHE QUIMICOS E FARMACEUTICOS S A. Valor: R\$ 62.829,52 . CNPJ CONTRATADA: 37.396.017/0006-24 MEDCOMERC E COMERCIAL DE MEDICAMENTOS E PRODUTOS HOSPITALRES LTDA. . Valor: R\$ 54.696,52 . CNPJ CONTRATADA : 56.994.502/0098-62 NO-VARTIS BIOCIENCIAS SA. . Valor: R\$ 22.454,97

IDEC - 07/11/2012) 250005-00001-2012NE800061

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 68/2012 - UASG 250005

Nº Processo: 25000095670201279 . Objeto: Trata-se da aquisição de 2.600.850 KUIs de Concentrado de Fator VII Recombinante Ativado, que corresponde a 34.481 frascos. Total de Itens Licitados: 00003. Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso I da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Novo Nordisk Farm do Brasil Ltda é fabricante exclusiva em todo território nacional do referido medicamento. Declaração de Inexigibilidade em 22/10/2012 . CRISTINA DEMAR-TINI GONTIJO VASCONCELOS . Diretora do Departamento de Logística em Saúde - Dlog . Ratificação em 22/10/2012 . MARIANA NOGUEIRA DE RESENDE SOUSA . Coordenadora-geral de Análise Das Contratações de Insumos Estratégicos para Saúde - Cgies . Valor Global: R\$ 69.692.376,60 . CNPJ CONTRATADA : Estrangeiro NOVO NORD ISK HEALTH CARE AG.. CNPJ CONTRA-TADA: Estrangeiro NOVO NORD ISK HEALTH CARE AG.

(SIDEC - 07/11/2012) 250110-00001-2012NE800061

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 69/2012 - UASG 250005

 N° Processo: 25000025419201166 . Objeto: Aquisição de 4.408 fr de MYOZYME 50MG. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso I da Lei n° 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Trata-se de Ação Judicial. Declaração de Inexigibilidade em 31/10/2012 . MARIANA NOGUEIRA DE RESENDE SOUSA . Coordenadora-geral de Análise Das Contratações de Insumos Estratégicos para Saúde - Substituta. Ratificação em 01/11/2012 . CRIS-TINA DEMARTINI GONTIJO VASCONCELOS . Diretora do Departamento de Logística em Saúde . Valor Global: R\$ 5.709.109,36 . CNPJ CONTRATADA : 68.132.950/0001-03 GENZYME D O BRA-SIL LTDA.

(SIDEC - 07/11/2012) 250005-00001-2012NE800061

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: Primeiro Termo Aditivo à Ata de Registro de Preços do Pregão Eletrônico SRP n.º 58/2011; Processo: 25000.192407/2010-65; Objeto: Acréscimo de 165.000(cento e sessenta e cinco mil) unidades de goma de mascar de Nicotina ou tablete mastigável de Nicotina, que corresponde a 10,28% (dez vírgula vinte e oito por cento) da quantidade registrada do item: 02 da referida ata, conforme

Item	Descrição	Quant. (unid.)	Valor unitário (R\$)	Valor total (R\$)
	Goma de Mascar de Nicotina 2mg ou tablete mastigável de ni- cotina 2mg		0,85	140.250,00

Partes: DLOG/SE/Ministério da Saúde X EXPRESSA DISTRIBUI-DORA DE MEDICAMENTOS LTDA. Data da assinatura 06/11/2012.

> CRISTINA DEMARTINI GONTIJO Diretora do Departamento

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO PRESENCIAL Nº 39/2012

O Ministério da Saúde, por meio do Pregoeiro Oficial, torna público o resultado de julgamento do Processo n.º 25000.073457/2012-14, referente ao Pregão Presencial n.º 39/2012, para aquisição, através do Sistema de Registro de Preços, de testes para adutsção, atraves do Sisteria de Registro de Preços, de testes para detecção de mutações genômicas do HIV-1, tendo sido adjudicado e homologado para a Empresa Estrangeira SIEMENS HEALTHCARE DIAGNOSTICS INC GRIFOLS S/A, representada pela Empresa Nacional SIEMENS HEALTHCARE DIAGNOSTICOS LTDA, inscrita no CNPJ 01.449.930/0003-51, ao Preço Unitário de U\$\$ 180.00.

HUDSON DE CARVALHO BASTO

(SIDEC - 07/11/2012) 250005-00001-2012NE800061

DIRETORIA EXECUTIVA DO FUNDO NACIONAL DE SAÚDE

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

6º TERMO ADITIVO AO CONVÊNIO Nº. 3016/2007

CONVENENTES: Celebram entre si a União Federal, através do Ministério da Saúde - CNPJ nº. 00.530.493/0001-71, e PREFEITURA MUNICIPAL DE PIRAPOZINHO, Estado de SAO PAULO - CNPJ 54.801.121/0001-61.

OBJETO: Prorrogar a vigência do Convênio nº. 3016/2007, destinado Construção de Unidade Básica de Saúde, até 31/05/2013, a contar de seu vencimento. PROCESSO: 25000.229145/2007-04.

VIGÊNCIA: Entrará em vigor a partir de sua assinatura até 31/05/2013

31/05/2013.

DATA DE ASSINATURA: 07/11/2012.

SIGNATÁRIOS: ANTONIO CARLOS ROSA DE OLIVEIRA JUNIOR - C.P.F. nº. 236.795.140-34 - DIRETOR-EXECUTIVO DO FUNDO NACIONAL DE SAÚDE/MS; MARCOS ANTONIO BRAMBILLA - C.P.F. nº. 046.221.998-40, PREFEITO, PREFEITURA MUNICIPAL DE PIRAPOZINHO.

7º TERMO ADITIVO AO CONVÊNIO №. 3285/2007 CONVENENTES: Celebram entre si a União Federal, através do Ministério da Saúde - CNPJ nº. 00.530.493/0001-71, e MUNICIPIO DE COROATA - PREFEITURA MUNICIPAL, Estado do MARA-NHAO - CNPJ nº. 06.331.110/0001-12.

OBJETO: Prorrogar a vigência do Convênio nº. 3285/2007, destinado Construção de Unidade Básica de Saúde, até 26/10/2013, a contar de seu vencimento. PROCESSO: 25000.231964/2007-11.

VIGÊNCIA: Entrará em vigor a partir de sua assinatura até 26/10/2013

DATA DE ASSINATURA: 07/11/2012. SIGNATÁRIOS: ANTONIO CARLOS ROSA DE OLIVEIRA JUNIOR - C.P.F. nº. 236.795.140-34 - DIRETOR-EXECUTIVO DO FUNDO NACIONAL DE SAÚDE/MS; LUIS MENDES FERREIRA - C.P.F. n°. 270.186.283-34, PREFEITO, MUNICIPIO DE COROA-TA - PREFEITURA MUNICIPAL.

EXTRATOS DE INSERÇÃO ORÇAMENTÁRIA

9º TERMO SIMPLIFICADO DE INSERÇÃO ORÇAMENTÁRIA

AO CONVÊNIO Nº 3172/2005 CONVENENTES: Celebram entre si a União Federal, através do Ministério da Saúde - CNPJ nº 00.530.493/0001-71, e a(o) PRE-FEITURA MUNICIPAL DE ANANINDEUA/PA - CNPJ nº 05.058.441/0001-68.

PROCESSO: 25000.189070/2005-41.

OBJETO: Inserção de Recursos Orçamentários, no montante de R\$ 0.38 (reais e trinta e oito centavos), no corrente exercício correndo as despesas à conta da Unidade Gestora 257001, Gestão 00001, Programa de Trabalho 10.302.1220.8535.0015, Natureza de Despesas 444042, Fonte de Recurso 0151000000, Nota de Empenho nº

2010NE400069 DATA DE ASSINATURA: 05/11/2012.

VIGÊNCIA: Entrará em vigor a partir de sua assinatura até 28/02/2013



SIGNATÁRIOS: ANTONIO CARLOS ROSA DE OLIVEIRA JU-NIOR, Diretor Executivo do Fundo Nacional de Saúde - CPF nº 236.795.140-34; HELDER ZAHLUTH BARBALHO, PREFEITO-CPF nº 625.943.702-15.

1º TERMO SIMPLIFICADO DE INSERÇÃO ORÇAMENTÁRIA

AO TERMO DE COOPERAÇÃO N° 188/2011 CONVENENTES: Celebram entre si a União Federal, através do Ministério da Saúde - CNPJ nº 00.530.493/0001-71, e a(o) UNI-VERSIDADE FEDERAL DA BAHIA/BA - CNPJ nº 15.180.714/0001-04.

PROCESSO: 25000.208177/2011-44.

OBJETO: Inserção de Recursos Orcamentários, no montante de R\$ 283.700,00 (duzentos e oitenta e três mil e setecentos reais), no corrente exercício correndo as despesas à conta da Unidade Gestora 257001, Gestão 00001, Programa de Trabalho 10.301.2015.8730.0001, Natureza de Despesas 449052, Fonte de Recurso 0151000000, Nota de Empenho nº 2012NC400361 DATA DE ASSINATURA: 05/11/2012.

VIGÊNCIA: Entrará em vigor a partir de sua assinatura até 12/12/2013

SIGNATÁRIOS: ANTONIO CARLOS ROSA DE OLIVEIRA JU-NIOR, Diretor Executivo do Fundo Nacional de Saúde - CPF nº 236.795.140-34; DORA LEAL ROSA, REITOR- CPF nº 042.485.975-00

4º TERMO SIMPLIFICADO DE INSERÇÃO ORÇAMENTÁRIA

4º TERMO SIMPLIFICADO DE INSERÇÃO ORÇAMENTARIA AO TERMO DE COOPERAÇÃO Nº 74/2011 CONVENENTES: Celebram entre si a União Federal, através do Ministério da Saúde - CNPJ nº 00.530.493/0001-71, e a(o) CONS NAC DE DESENVOLVIMENTO CIENTIFICO E TECNOLOGI-CO/DF - CNPJ nº 33.654.831/0001-36. PROCESSO: 25000.169174/2011-88.

OBJETO: Inserção de Recursos Orçamentários, no montante de R\$ 12.756.900,00 (doze milhões, setecentos e cinquenta e seis mil e novecentos reais), no corrente exercício correndo as despesas à conta da Unidade Gestora 257001, Gestão 00001, Programa de Trabalho 10.571,2015.6146.0001, Natureza de Despesas 443220, 333220, Fonte de Recurso 0151000000, Nota de Empenho nº 2012NC400382 DATA DE ASSINATURA: 05/11/2012.

VIGÊNCIA: Entrará em vigor a partir de sua assinatura até

SIGNATÁRIOS: ANTONIO CARLOS ROSA DE OLIVEIRA JU-NIOR, Diretor Executivo do Fundo Nacional de Saúde - CPF nº 236.795.140-34; MANOEL BARRAL NETTO, PRESIDENTE EM EXERCÍCIO- CPF nº 100.600.145-04.

1º TERMO SIMPLIFICADO DE INSERÇÃO ORÇAMENTÁRIA

AO TERMO DE COOPERAÇÃO Nº 4/2012
CONVENENTES: Celebram entre si a União Federal, através do Ministério da Saúde - CNPJ nº 00.530.493/0001-71, e a(o) UNI-VERSIDADE FEDERAL DO ESPIRITO SANTO/ES - CNPJ nº 32.479.123/0001-43.

PROCESSO: 25000.067934/2012-02.

OBJETO: Inserção de Recursos Orçamentários, no montante de R\$ 12.750.000,00 (doze milhões, setecentos e cinquenta mil reais), no corrente exercício correndo as despesas à conta da Unidade Gestora 257001, Gestão 00001, Programa de Traballio 257001, Gestão 00001, Programa de Trabalho 10.305.2015.20QD.0001, Natureza de Despesas 339039, Fonte de Recurso 0151000000, Nota de Empenho nº 2012NC004377 DATA DE ASSINATURA: 05/11/2012.

VIGÊNCIA: Entrará em vigor a partir de sua assinatura até 27/06/2013

SIGNATÁRIOS: ANTONIO CARLOS ROSA DE OLIVEIRA JUNIOR, Diretor Executivo do Fundo Nacional de Saúde - CPF nº 236.795.140-34; REINALDO CENTODUCATTE, REITOR- CPF nº 616.006.107-06.

5° TERMO SIMPLIFICADO DE INSERÇÃO ORÇAMENTÁRIA

S' IERMO SIMPLIFICADO DE INSERÇÃO ORÇÂMENTARIA AO TERMO DE COOPERAÇÃO Nº 130/2009 CONVENENTES: Celebram entre si a União Federal, através do Ministério da Saúde - CNPJ nº 00.530.493/0001-71, e a(o) UNI-VERSIDADE FEDERAL DA PARAIBA/PB - CNPJ nº 24.098.477/0001-10.

PROCESSO: 25000.653984/2009-01.

OBJETO: Inserção de Recursos Orçamentários, no montante de R\$ 29.246,92 (vinte e nove mil, duzentos e quarenta e seis reais e 29.240,92 (vinte e nove fini, duzentos e quarenta e seis reas e noventa e dois centavos), no corrente exercício correndo as despesas à conta da Unidade Gestora 257001, Gestão 00001, Programa de Trabalho 10.422.2015.8707.0001, Natureza de Despesas 339030, 339036, Fonte de Recurso 0151000000, Nota de Empenho nº 2012NC400403

DATA DE ASSINATURA: 05/11/2012.

VIGÊNCIA: Entrará em vigor a partir de sua assinatura até

SIGNATÁRIOS: ANTONIO CARLOS ROSA DE OLIVEIRA JU-NIOR, Diretor Executivo do Fundo Nacional de Saúde - CPF nº 236.795.140-34; ROMULO SOARES POLARI, REITOR- CPF nº 003.406.424-91

3º TERMO SIMPLIFICADO DE INSERÇÃO ORÇAMENTÁRIA

AO TERMO DE COOPERAÇÃO Nº 170/2011 CONVENENTES: Celebram entre si a União Federal, através do Ministério da Saúde - CNPJ nº 00.530.493/0001-71, e a(o) FUN-DACAO OSWALDO CRUZ/RJ - CNPJ nº 33.781.055/0001-35. PROCESSO: 25000.196289/2011-45.

OBJETO: Inserção de Recursos Orçamentários, no montante de R\$ 29.265.198,00 (vinte e nove milhões, duzentos e sessenta e cinco mil, cento e noventa e oito reais), no corrente exercício correndo as despesas à conta da Unidade Gestora 257001, Gestão 00001, Programa

de Trabalho 10.303.2015.4705.0001, Natureza de Despesas 339030, Fonte de Recurso 0153000000, Nota de Empenho 2012NC400381

DATA DE ASSINATURA: 05/11/2012.

VIGÊNCIA: Entrará em vigor a partir de sua assinatura até 09/12/2012

SIGNATÁRIOS: ANTONIO CARLOS ROSA DE OLIVEIRA JU-NIOR, Diretor Executivo do Fundo Nacional de Saíde - CPF nº 236.795.140-34; PAULO ERNANI GADELHA VIEIRA, PRESI-DENTE- CPF nº 422.312.997-04.

 $8^{\rm o}$ TERMO SIMPLIFICADO DE INSERÇÃO ORÇAMENTÁRIA AO TERMO DE COOPERAÇÃO Nº 77/2009

CONVENENTES: Celebram entre si a União Federal, através do Ministério da Saúde - CNPJ nº 00.530.493/0001-71, e a(o) FUN-DACAO OSWALDO CRUZ/RJ - CNPJ nº 33.781.055/0001-35. PROCESSO: 25000.624831/2009-49.

OBJETO: Inserção de Recursos Orçamentários, no montante de R\$ 29.000.000,00 (vinte e nove milhões de reais), no corrente exercício correndo as despesas à conta da Unidade Gestora 257001, Gestão 00001, Programa de Trabalho 10.303.2015.4705.0001, Natureza de Despesas 339030, Fonte de Recurso 0153000000, Nota de Empenho n° 2012NC400411

DATA DE ASSINATURA: 05/11/2012.

VIGÊNCIA: Entrará em vigor a partir de sua assinatura até 17/11/2012

SIGNATÁRIOS: ANTONIO CARLOS ROSA DE OLIVEIRA JU-NIOR, Diretor Executivo do Fundo Nacional de Saúde - CPF nº 236.795.140-34; PAULO ERNANI GADELHA VIEIRA, PRESI-DENTE- CPF nº 422.312.997-04.

EXTRATOS DE PRORROGAÇÃO DE OFÍCIO

Espécie: Prorroga de Ofício Nº 00002/2012 ao Convênio Nº 748529/2010. Convenentes: Concedente : MINISTERIO DA SAU-DE, Unidade Gestora: 257001, Gestão: 00001. Convenente : SOCIEDADE MATONENSE DE BENEMERENCIA, CNPJ nº 52.314.861/0001-48. P.I.127/2008, art. 30, VI.. Valor Total: R\$ 102.100,00, Valor de Contrapartida: R\$ 8.168,00, Vigência: 31/12/2010 a 30/12/2013. Data de Assinatura: 07/11/2012. Assina: Pelo MINISTERIO DA SAUDE - MINISTERIO DA SAUDE / AN-TONIO CARLOS ROSA DE OLIVEIRA JUNIOR- DIRETOR-EXE-CUTIVO DO FUNDO NACIONAL DE SAÚDE.

(SICONV(PORTAL) - 07/11/2012)

Espécie: Prorroga de Ofício Nº 00002/2012 ao Convênio Nº 749335/2010. Convenentes: Concedente : MINISTERIO DA SAU-DE, Unidade Gestora: 257001, Gestão: 00001. Convenente : VILA SAO JOSE BENTO COTTOLENGO, CNPJ nº 00.420.371/0001-22. P.I.127/2008, art. 30, VI. Valor Total: R\$ 600.000,00, Valor de Contrapartida: R\$ 24,000,00, Vigência: 25/11/2010 a 24/11/2013. Data de Assinatura: 07/11/2012. Assina : Pelo MINISTERIO DA SAUDE -MINISTERIO DA SAUDE / ANTONIO CARLOS ROSA DE OLI-VEIRA JUNIOR- DIRETOR-EXECUTIVO DO FUNDO NACIO-NAL DE SAÚDE.

(SICONV(PORTAL) - 07/11/2012)

Espécie: Prorroga de Ofício Nº 00002/2012 ao Convênio Nº 749340/2010. Convenentes: Concedente : MINISTERIO DA SAU-DE, Unidade Gestora: 257001, Gestão: 00001. Convenente : IR-MANDADE DA SANTA CASA DE MISERICORDIA DE ARA-RAS, CNPJ nº 44.215.341/0001-50. P.I.127/2008, art. 30, VI.. Valor Total: R\$ 150.000,00, Valor de Contrapartida: R\$ 12.000,00, Vigência: 31/12/2010 a 30/12/2013. Data de Assinatura: 07/11/2012. Assina: Pelo MINISTERIO DA SAUDE - MINISTERIO DA SAU-DE / ANTONIO CARLOS ROSA DE OLIVEIRA JUNIOR- DI-RETOR-EXECUTIVO DO FUNDO NACIONAL DE SAÚDE.

(SICONV(PORTAL) - 07/11/2012)

Espécie: Prorroga de Ofício Nº 00002/2012 ao Convênio Nº DE, Unidade Gestora: 257001, Gestão: 00001. Convenente: SO-CIEDADE MATONENSE DE BENEMERENCIA, CNPJ nº 52.314.861/0001-48. P.I.127/2008, art. 30, VI.. Valor Total: R\$ 105.000,00, Valor de Contrapartida: R\$ 8.400,00, Vigência: 31/12/2010 a 30/12/2013. Data de Assinatura: 07/11/2012. Assina : Pelo MINISTERIO DA SAUDE - MINISTERIO DA SAUDE / ANTONIO CARLOS ROSA DE OLIVEIRA JUNIOR- DIRETOR-EXE-CUTIVO DO FUNDO NACIONAL DE SAÚDE.

(SICONV(PORTAL) - 07/11/2012)

Espécie: Prorroga de Ofício Nº 00001/2012 ao Convênio Nº 756537/2011. Convenentes: Concedente: MINISTERIO DA SAUDE, Unidade Gestora: 257001, Gestão: 00001. Convenente: UNIVER-SIDADE ESTADUAL DE MARINGA, CNPJ nº 79.151.312/0001-56. P.I.127/2008, art. 30, VI.. Valor Total: R\$ 150.000,00, Valor de Contrapartida: R\$ 30.000,00, Vigência: 12/12/2011 a 21/11/2013. Data de Assinatura: 29/10/2012. Assina: Pelo MINISTERIO DA SAUDE -MINISTERIO DA SAUDE / ANTONIO CARLOS ROSA DE OLI-VEIRA JUNIOR- DIRETOR-EXECUTIVO DO FUNDO NACIO-NAL DE SAÚDE

(SICONV(PORTAL) - 07/11/2012)

Espécie: Prorroga de Ofício Nº 00001/2012 ao Convênio Nº 757022/2011. Convenentes: Concedente: MINISTERIO DA SAUDE, Unidade Gestora: 257001, Gestão: 00001. Convenente: FUNDACAO Unidade Gestora: 25/001, Gestao: 00001. Convenente: FUNDACAO ASSISTENCIAL DA PARAIBA, CNPJ n° 08.841.421/0001-57. P.I.127/2008, art. 30, VI. Valor Total: R\$ 200.000,00, Vigência: 28/12/2011 a 29/12/2013. Data de Assinatura: 07/11/2012. Assina: Pelo MINISTERIO DA SAUDE - MINISTERIO DA SAUDE / ANTONIO CARLOS ROSA DE OLIVEIRA JUNIOR- DIRETOR-EXECUTIVO DO FUNDO NACIONAL DE SAÚDE.

(SICONV(PORTAL) - 07/11/2012)

Espécie: Prorroga de Ofício Nº 00001/2012 ao Convênio Nº 757139/2011. Convenentes: Concedente : MINISTERIO DA SAUDE, Unidade Gestora: 257001, Gestão: 00001. Convenente : FUNDACAO FACULDADE REGIONAL DE MEDICINA S J RIO PRETO, CNPJ SAÚDE.

(SICONV(PORTAL) - 07/11/2012)

Espécie: Prorroga de Ofício Nº 00001/2012 ao Convênio Nº 757179/2011. Convenentes: Concedente : MINISTERIO DA SAUDE, Unidade Gestora: 257001, Gestão: 00001. Convenente : ASSOCIA. Unidade Gestora: 25/001, Gestao: 00001, Convenente: ASSOCIA-CAO DA SANTA CASA DE MISERICORDIA DE OURINHOS, CNPJ nº 53.412.144/0001-11. P.1.127/2008, art. 30, VI.. Valor Total: R\$ 130.000,00, Vigência: 14/12/2011 a 15/12/2013. Data de Assinatura: 07/11/2012. Assina: Pelo MINISTERIO DA SAUDE - MINISTERIO DA SAUDE / ANTONIO CARLOS ROSA DE OLIVEIRA JUNIOR- DIRETOR-EXECUTIVO DO FUNDO NACIO-NAL DE SAÚDE.

(SICONV(PORTAL) - 07/11/2012)

Espécie: Prorroga de Ofício Nº 00001/2012 ao Convênio Nº 757576/2011. Convenentes: Concedente : MINISTERIO DA SAUDE, Unidade Gestora: 257001, Gestão: 00001. Convenente: FUNDACAO SANTA LUZIA, CNPJ nº 04.936.521/0001-06. P.I.127/2008, art. 30, VI.. Valor Total: R\$ 300.000,00, Vigência: 20/12/2011 a 21/12/2013. Data de Assinatura: 07/11/2012. Assina : Pelo MINISTERIO DA SAUDE - MINISTERIO DA SAUDE / ANTONIO CARLOS ROSA
DE OLIVEIRA JUNIOR- DIRETOR-EXECUTIVO DO FUNDO NACIONAL DE SAÚDE.

(SICONV(PORTAL) - 07/11/2012)

Espécie: Prorroga de Ofício Nº 00001/2012 ao Convênio Nº 757580/2011. Convenentes: Concedente : MINISTERIO DA SAUDE, Unidade Gestora: 257001, Gestão: 00001. Convenente : FUNDACAO SANTA LUZIA, CNPJ nº 04.936.521/0001-06. P.I.127/2008, art. 30, VI.. Valor Total: R\$ 100.000,00, Vigência: 22/12/2011 a 23/12/2013. Data de Assinatura: 07/11/2012. Assina : Pelo MINISTERIO DA SAUDE - MINISTERIO DA SAUDE / ANTONIO CARLOS ROSA
DE OLIVEIRA JUNIOR- DIRETOR-EXECUTIVO DO FUNDO NACIONAL DE SAÚDE.

(SICONV(PORTAL) - 07/11/2012)

Espécie: Prorroga de Ofício Nº 00001/2012 ao Convênio Nº 757584/2011. Convenentes: Concedente : MINISTERIO DA SAUDE, Unidade Gestora: 257001, Gestão: 00001. Convenente : FUNDACAO Unidade Gestora: 25/001, Gestao: 00001. Convenente: FUNDACAO SANTA LUZIA, CNPJ nº 04.936.521/0001-06. P.I.127/2008, art. 30, VI.. Valor Total: R\$ 200.000,00, Vigência: 20/12/2011 a 21/12/2013. Data de Assinatura: 07/11/2012. Assina: Pelo MINISTERIO DA SAUDE - MINISTERIO DA SAUDE / ANTONIO CARLOS ROSA DE OLIVEIRA JUNIOR- DIRETOR-EXECUTIVO DO FUNDO NACIONAL DE SAÚDE.

(SICONV(PORTAL) - 07/11/2012)

Espécie: Prorroga de Ofício Nº 00001/2012 ao Convênio Nº 757586/2011. Convenentes: Concedente : MINISTERIO DA SAUDE, Unidade Gestora: 257001, Gestão: 00001. Convenente : FUNDACAO CARMEM PRUDENTE DE MATO GROSSO DO SUL,CNPJ nº 03.221.702/0001-93. P.I.127/2008, art. 30, VI.. Valor Total: R\$ 300.000,00, Vigência: 07/12/2011 a 08/12/2013. Data de Assinatura: JUNIOR- DIRETOR-EXECUTIVO DO FUNDO NACIONAL DE

(SICONV(PORTAL) - 07/11/2012)

Espécie: Prorroga de Ofício Nº 00001/2012 ao Convênio Nº 757788/2011. Convenentes: Concedente : MINISTERIO DA SAUDE, Unidade Gestora: 257001, Gestão: 00001. Convenente : FUNDACAO ASSISTENCIAL DA PARAIBA, CNPJ nº 08.841.421/0001-57. P.I.127/2008, art. 30, VI.. Valor Total: R\$ 100.000,00, Vigência: 28/12/2011 a 29/12/2013. Data de Assinatura: 07/11/2012. Assina : Pelo MINISTERIO DA SAUDE - MINISTERIO DA SAUDE / ANTONIO CARLOS ROSA DE OLIVEIRA JUNIOR- DIRETOR-EXECUTIVO DO FUNDO NACIONAL DE SAÚDE.

(SICONV(PORTAL) - 07/11/2012)

Espécie: Prorroga de Ofício Nº 00001/2012 ao Convênio Nº 757881/2011. Convenentes: Concedente : MINISTERIO DA SAUDE, Unidade Gestora: 257001, Gestão: 00001. Convenente : SANTA CA-SA DE MISERICORDIA DE TUPA, CNPJ nº 72.547.623/0001-90. P.I.127/2008, art. 30, VI.. Valor Total: R\$ 30.000,00, Vigência: 16/12/2011 a 17/12/2013. Data de Assinatura: 01/11/2012. Assina : Pelo MINISTERIO DA SAUDE - MINISTERIO DA SAUDE / ANTONIO CARLOS ROSA DE OLIVEIRA JUNIOR- DIRETOR-EXECUTIVO DO FUNDO NACIONAL DE SAÚDE.

ISSN 1677-7069

(SICONV(PORTAL) - 07/11/2012)

Espécie: Prorroga de Ofício Nº 00001/2012 ao Convênio Nº 757893/2011. Convenentes: Concedente : MINISTERIO DA SAUDE, Unidade Gestora: 257001, Gestão: 00001. Convenente : FUNDACAO ADIB JATENE, CNPJ nº 53.725.560/0001-70. PI.127/2008, art. 30, VI.. Valor Total: R\$ 102.565,00, Vigência: 28/12/2011 a 29/12/2013. Data de Assinatura: 31/10/2012. Assina : Pelo MINISTERIO DA SAUDE - MINISTERIO DA SAUDE / ANTONIO CARLOS ROSA DE OLIVEIRA JUNIOR- DIRETOR-EXECUTIVO DO FUNDO NACIONAL DE SAÚDE.

(SICONV(PORTAL) - 07/11/2012)

Espécie: Prorroga de Ofício Nº 00001/2012 ao Convênio Nº 757995/2011. Convenentes: Concedente : MINISTERIO DA SAUDE, Unidade Gestora: 257001, Gestão: 00001. Convenente : SANTA CA-SA DE MISERICORDIA DE VOTUPORANGA, CNPJ nº 72.957.814/0001-20. P.I.127/2008, art. 30, VI.. Valor Total: R\$ 400.000,00, Vigência: 15/12/2011 a 16/12/2013. Data de Assinatura: 01/11/2012. Assina : Pelo MINISTERIO DA SAUDE - MINISTERIO DA SAUDE / ANTONIO CARLOS ROSA DE OLIVEIRA JUNIOR- DIRETOR-EXECUTIVO DO FUNDO NACIONAL DE SAÚDE.

(SICONV(PORTAL) - 07/11/2012)

Espécie: Prorroga de Ofício Nº 00001/2012 ao Convênio Nº 758008/2011. Convenentes: Concedente : MINISTERIO DA SAUDE, Unidade Gestora: 257001, Gestão: 00001. Convenente : ASSOCIA-CAO DA SANTA CASA DE MISERICORDIA DE OURINHOS, CNPJ nº 53.412.144/0001-11. PI.127/2008, art. 30, VI.. Valor Total: R\$ 100.000,00, Vigência: 09/12/2011 a 10/12/2013. Data de Assinatura: 07/11/2012. Assina : Pelo MINISTERIO DA SAUDE - MINISTERIO DA SAUDE / ANTONIO CARLOS ROSA DE OLI-VEIRA JUNIOR- DIRETOR-EXECUTIVO DO FUNDO NACIO-NAL DE SAÚDE.

(SICONV(PORTAL) - 07/11/2012)

Espécie: Prorroga de Ofício Nº 00001/2012 ao Convênio Nº 758019/2011. Convenentes: Concedente : MINISTERIO DA SAUDE, Unidade Gestora: 257001, Gestão: 00001. Convenente : ASSOCIA-CAO DA SANTA CASA DE MISERICORDIA DE OURINHOS, CNPJ nº 53.412.144/0001-11. P.1.127/2008, art. 30, VI.. Valor Total: R\$ 200.000,00, Vigência: 09/12/2011 a 10/12/2013. Data de Assinatura: 07/11/2012. Assina : Pelo MINISTERIO DA SAUDE - MINISTERIO DA SAUDE / ANTONIO CARLOS ROSA DE OLIVEIRA JUNIOR- DIRETOR-EXECUTIVO DO FUNDO NACIONAL DE SAÚDE.

(SICONV(PORTAL) - 07/11/2012)

Espécie: Prorroga de Ofício Nº 00001/2012 ao Convênio Nº 759437/2011. Convenentes: Concedente : MINISTERIO DA SAUDE, Unidade Gestora: 257001, Gestão: 00001. Convenente : ASSOCIA-CAO DA SANTA CASA DE MISERICORDIA DE OURINHOS, CNPJ nº 53.412.144/0001-11. P.I.127/2008, art. 30, VI.. Valor Total: R\$ 200.000,00, Vigência: 09/12/2011 a 16/08/2013. Data de Assinatura: 07/11/2012. Assina : Pelo MINISTERIO DA SAUDE - MINISTERIO DA SAUDE / ANTONIO CARLOS ROSA DE OLI-VEIRA JUNIOR- DIRETOR-EXECUTIVO DO FUNDO NACIO-NAL DE SALÍDE

(SICONV(PORTAL) - 07/11/2012)

Espécie: Prorroga de Ofício Nº 00001/2012 ao Convênio Nº 759442/2011. Convenentes: Concedente : MINISTERIO DA SAUDE, Unidade Gestora: 257001, Gestão: 00001. Convenente : HOSPITAL DE CARIDADE DE VARGEM GRANDE DO SUL, CNPJ nº 72.863.665/0001-30. P.I.127/2008, art. 30, VI.. Valor Total: R\$ 200.000,00, Vigência: 13/12/2011 a 30/11/2013. Data de Assinatura: 01/11/2012. Assina : Pelo MINISTERIO DA SAUDE - MINISTERIO DA SAUDE / ANTONIO CARLOS ROSA DE OLIVEIRA JUNIOR- DIRETOR-EXECUTIVO DO FUNDO NACIONAL DE SAÚDE.

(SICONV(PORTAL) - 07/11/2012)

(SICONV(PORTAL) - 07/11/2012)

Espécie: Prorroga de Ofício Nº 00001/2012 ao Convênio Nº 759505/2011. Convenentes: Concedente : MINISTERIO DA SAUDE, Unidade Gestora: 257001, Gestão: 00001. Convenente : IRMANDADE DA SANTA CASA DE MISERICORDIA DE SUZANO, CNPJ nº 51.261.998/0001-19. P.I.127/2008, art. 30, VI.. Valor Total: R\$ 200.000,00, Vigência: 12/12/2011 a 07/12/2013. Data de Assinatura: 01/11/2012. Assina : Pelo MINISTERIO DA SAUDE - MINISTERIO DA SAUDE / ANTONIO CARLOS ROSA DE OLIVEIRA JUNIOR- DIRETOR-EXECUTIVO DO FUNDO NACIONAL DE SAÚDE.

Espécie: Prorroga de Ofício Nº 00001/2012 ao Convênio Nº 759522/2011. Convenentes: Concedente : MINISTERIO DA SAUDE, Unidade Gestora: 257001, Gestão: 00001. Convenente : IRMANDADE DA SANTA CASA DE MISERICORDIA DE SUZANO, CNPJ nº 51.261.998/0001-19. P.1.127/2008, art. 30, VI.. Valor Total: R\$ 200.000,00, Vigência: 15/12/2011 a 16/12/2013. Data de Assinatura: 01/11/2012. Assina : Pelo MINISTERIO DA SAUDE - MINISTERIO DA SAUDE / ANTONIO CARLOS ROSA DE OLIVEIRA JUNIOR- DIRETOR-EXECUTIVO DO FUNDO NACIONAL DE SAÚDE.

(SICONV(PORTAL) - 07/11/2012)

Espécie: Prorroga de Ofício Nº 00001/2012 ao Convênio Nº 759525/2011. Convenentes: Concedente : MINISTERIO DA SAUDE, Unidade Gestora: 257001, Gestão: 00001. Convenente : HOSPITAL NAPOLEAO LAUREANO MANTIDO PELA FUND LAUREANO, CNPJ nº 09.112.236/0001-94. P.I.127/2008, art. 30, VI.. Valor Total: 81.400.000,00, Vigência: 08/12/2011 a 05/12/2013. Data de Assinatura: 07/11/2012. Assina : Pelo MINISTERIO DA SAUDE - MINISTERIO DA SAUDE / ANTONIO CARLOS ROSA DE OLIVEIRA JUNIOR-DIRETOR-EXECUTIVO DO FUNDO NACIONAL DE SAÚDE.

(SICONV(PORTAL) - 07/11/2012)

Espécie: Prorroga de Ofício Nº 00001/2012 ao Convênio Nº 759850/2011. Convenentes: Concedente : MINISTERIO DA SAUDE, Unidade Gestora: 257001, Gestão: 00001. Convenente : TOCANTINS SECRETARIA DE ESTADO DE SAUDE, CNPJ nº 25.053.117/0001-64. P.I.127/2008, art. 30, VI. Valor Total: R\$ 120.000,00, Valor de Contrapartida: R\$ 12.000,00, Vigência: 06/12/2011 a 07/12/2013. Data de Assinatura: 01/11/2012. Assina : Pelo MINISTERIO DA SAUDE - MINISTERIO DA SAUDE - ANTONIO CARLOS ROSA DE OLIVEIRA JUNIOR- DIRETOR-EXECUTIVO DO FUNDO NACIONAL DE SAÚDE.

(SICONV(PORTAL) - 07/11/2012)

Espécie: Prorroga de Ofício Nº 00001/2012 ao Convênio Nº 759851/2011. Convenentes: Concedente : MINISTERIO DA SAUDE, Unidade Gestora: 257001, Gestão: 00001. Convenente : PREFEITIRA MUNICIPAL DE RIO CLARO, CNPJ nº 45.774.064/0001-88. P.I.127/2008, art. 30, VI. Valor Total: R\$ 148.000,00, Valor de Contrapartida: R\$ 14.840,00, Vigência: 12/12/2011 a 01/12/2013. Data de Assinatura: 01/11/2012. Assina : Pelo MINISTERIO DA SAUDE - MINISTERIO DA SAUDE / ANTONIO CARLOS ROSA DE OLIVEIRA JUNIOR- DIRETOR-EXECUTIVO DO FUNDO NACIONAL DE SAÚDE.

(SICONV(PORTAL) - 07/11/2012)

Espécie: Prorroga de Ofício Nº 00001/2012 ao Convênio Nº 760009/2011. Convenentes: Concedente ; MINISTERIO DA SAUDE, Unidade Gestora: 257001, Gestão: 00001. Convenente : SOCIEDA-DE CIVIL DE BENEFICENCIA CAETEENSE, CNPJ nº 18.979.328/0001-67. PI.127/2008, art. 30, VI.. Valor Total: R\$ 250.000,00, Vigência: 27/12/2011 a 28/12/2013. Data de Assinatura: 07/11/2012. Assina : Pelo MINISTERIO DA SAUDE - MINISTERIO DA SAUDE / ANTONIO CARLOS ROSA DE OLIVEIRA JUNIOR- DIRETOR-EXECUTIVO DO FUNDO NACIONAL DE SAÚDE.

(SICONV(PORTAL) - 07/11/2012)

Espécie: Prorroga de Ofício Nº 00001/2012 ao Convênio Nº 760101/2011. Convenentes: Concedente : MINISTERIO DA SAUDE, Unidade Gestora: 257001, Gestão: 00001. Convenente : IRMANDADE DA SANTA CASA DE MISERICORDIA DE RIO CLARO, CNPJ nº 56.384.183/0001-40. P.1.127/2008, art. 30, VI.. Valor Total: R\$ 150.000,00, Vigência: 16/12/2011 a 17/12/2013. Data de Assinatura: 01/11/2012. Assina : Pelo MINISTERIO DA SAUDE - MINISTERIO DA SAUDE / ANTONIO CARLOS ROSA DE OLIVEIRA JUNIOR- DIRETOR-EXECUTIVO DO FUNDO NACIONAL DE SAÚDE.

(SICONV(PORTAL) - 07/11/2012)

Espécie: Prorroga de Ofício Nº 00001/2012 ao Convênio Nº 760109/2011. Convenentes: Concedente : MINISTERIO DA SAUDE, Unidade Gestora: 257001, Gestão: 00001. Convenente : STA CASA DE MISERICORDIA E MATERNIDADE DE RONDONOPOLIS, CNPJ nº 03.099.157/0001-04. P.1.127/2008, art. 30, VI. Valor Total: R\$ 500.000,00, Vigência: 19/12/2011 a 30/11/2013. Data de Assinatura: 07/11/2012. Assina : Pelo MINISTERIO DA SAUDE - MINISTERIO DA SAUDE / ANTONIO CARLOS ROSA DE OLIVEIRA JUNIOR- DIRETOR-EXECUTIVO DO FUNDO NACIONAL DE SAÚDE.

(SICONV(PORTAL) - 07/11/2012)

Espécie: Prorroga de Ofício Nº 00001/2012 ao Convênio Nº 760113/2011. Convenentes: Concedente : MINISTERIO DA SAUDE, Unidade Gestora: 257001, Gestão: 00001. Convenente : ASSOCIA-CAO DE ASSISTENCIA A CRIANCA DEFICIENTE,CNPJ nº 60.979.457/0001-11. PI.127/2008, art. 30, VI.. Valor Total: R\$ 300.000,00, Vigência: 15/12/2011 a 04/12/2013. Data de Assinatura: 31/10/2012. Assina : Pelo MINISTERIO DA SAUDE - MINISTERIO DA SAUDE / ANTONIO CARLOS ROSA DE OLIVEIRA JUNIOR-DIRETOR-EXECUTIVO DO FUNDO NACIONAL DE SAÚDE.

Espécie: Prorroga de Ofício Nº 00001/2012 ao Convênio Nº 761511/2011. Convenentes: Concedente : MINISTERIO DA SAUDE, Unidade Gestora: 257001, Gestão: 00001. Convenente : HOSPITAL DE CARIDADE DE VARGEM GRANDE DO SUL, CNPJ nº 72.863.665/0001-30. P.I.127/2008, art. 30, VI. Valor Total: R\$ 500.000,00, Vigência: 16/12/2011 a 17/12/2013. Data de Assinatura: 01/11/2012. Assina : Pelo MINISTERIO DA SAUDE - MINISTERIO DA SAUDE / ANTONIO CARLOS ROSA DE OLIVEIRA JUNIOR- DIRETOR-EXECUTIVO DO FUNDO NACIONAL DE

(SICONV(PORTAL) - 07/11/2012)

Espécie: Prorroga de Ofício Nº 00001/2012 ao Convênio Nº 761532/2011. Convenentes: Concedente : MINISTERIO DA SAUDE, Unidade Gestora: 257001, Gestão: 00001. Convenente : FUNDACAO GOVERNADOR FLAVIO RIBEIRO COUTINHO, CNPJ nº 09.433.715/0001-02. PI.127/2008, art. 30, VI.. Valor Total: R\$ 100.000,00, Vigência: 30/12/2011 a 31/12/2013. Data de Assinatura: 07/11/2012. Assina : Pelo MINISTERIO DA SAUDE - MINISTERIO DA SAUDE / ANTONIO CARLOS ROSA DE OLIVEIRA JUNIOR- DIRETOR-EXECUTIVO DO FUNDO NACIONAL DE SAÚDE.

(SICONV(PORTAL) - 07/11/2012)

Espécie: Prorroga de Ofício Nº 00001/2012 ao Convênio Nº 761796/2011. Convenentes: Concedente : MINISTERIO DA SAUDE, Unidade Gestora: 257001, Gestão: 00001. Convenente : IRMANDADE DA SANTA CASA DE MISERICORDIA DE SOROCABA, CNPJ nº 71.485.056/0001-21. Pl.127/2008, art. 30, VI.. Valor Total: R\$ 300.000,00, Vigência: 20/12/2011 a 21/12/2013. Data de Assinatura: 01/11/2012. Assina : Pelo MINISTERIO DA SAUDE - MINISTERIO DA SAUDE / ANTONIO CARLOS ROSA DE OLIVEIRA JUNIOR- DIRETOR-EXECUTIVO DO FUNDO NACIONAL DE SAÚDE.

(SICONV(PORTAL) - 07/11/2012)

Espécie: Prorroga de Ofício Nº 00001/2012 ao Convênio Nº 761807/2011. Convenentes: Concedente: MINISTERIO DA SAUDE, Unidade Gestora: 257001, Gestão: 00001. Convenente: ASSOCIA-CAO DA SANTA CASA DE MISERICORDIA DE OURINHOS, CNPJ nº 53.412.144/0001-11. P.I.127/2008, art. 30, VI.. Valor Total: R\$ 300.000,00, Vigência: 16/12/2011 a 17/12/2013. Data de Assinatura: 07/11/2012. Assina: Pelo MINISTERIO DA SAUDE - MINISTERIO DA SAUDE / ANTONIO CARLOS ROSA DE OLI-VEIRA JUNIOR- DIRETOR-EXECUTIVO DO FUNDO NACIO-NAL DE SAÚDE.

(SICONV(PORTAL) - 07/11/2012)

Espécie: Prorroga de Ofício Nº 00001/2012 ao Convênio Nº 761823/2011. Convenentes: Concedente : MINISTERIO DA SAUDE, Unidade Gestora: 257001, Gestão: 00001. Convenente : FUNDACAO SANTA LUZIA, CNPJ nº 04.936.521/0001-06. PI.127/2008, art. 30, VI.. Valor Total: R\$ 150.000,00, Vigência: 20/12/2011 a 21/12/2013. Data de Assinatura: 07/11/2012. Assina : Pelo MINISTERIO DA SAUDE - MINISTERIO DA SAUDE / ANTONIO CARLOS ROSA DE OLIVEIRA JUNIOR- DIRETOR-EXECUTIVO DO FUNDO NACIONAL DE SAÚDE.

(SICONV(PORTAL) - 07/11/2012)

Espécie: Prorroga de Ofício Nº 00001/2012 ao Convênio Nº 761825/2011. Convenentes: Concedente: MINISTERIO DA SAUDE, Unidade Gestora: 257001, Gestão: 00001. Convenente: FUNDACAO SANTA LUZIA, CNPJ nº 04.936.521/0001-06. P.I.127/2008, art. 30, VI. Valor Total: R\$ 250.000,00, Vigência: 20/12/2011 a 10/10/2013. Data de Assinatura: 07/11/2012. Assína: Pelo MINISTERIO DA SAUDE - MINISTERIO DA SAUDE - ANTONIO CARLOS ROSA DE OLIVEIRA JUNIOR- DIRETOR-EXECUTIVO DO FUNDO NACIONAL DE SAÚDE.

(SICONV(PORTAL) - 07/11/2012)

Espécie: Prorroga de Ofício Nº 00001/2012 ao Convênio Nº 762737/2011. Convenentes: Concedente : MINISTERIO DA SAUDE, Unidade Gestora: 257001, Gestão: 00001. Convenente : MUNICIPIO DE SANTAREM, CNPJ nº 05.182.233/0001-76. P.I.127/2008, art. 30, VI.. Valor Total: R\$ 1.250.001,18, Valor de Contrapartida: R\$ 50.001,18, Vigência: 20/12/2011 a 21/12/2013. Data de Assinatura: 07/11/2012. Assina : Pelo MINISTERIO DA SAUDE - MINISTERIO DA SAUDE / ANTONIO CARLOS ROSA DE OLIVEIRA JUNIOR- DIRETOR-EXECUTIVO DO FUNDO NACIONAL DE SAÚDE.

$(SICONV(PORTAL)\ -\ 07/11/2012)$

Espécie: Prorroga de Ofício Nº 00001/2012 ao Convênio Nº 763491/2011. Convenentes: Concedente : MINISTERIO DA SAUDE, Unidade Gestora: 257001, Gestão: 00001. Convenente : DEPARTAMENTO INTERSINDICAL DE EST ESTS SOCIO ECONOMICOS, CNPJ nº 60.964.996/0001-87. P.I.127/2008, art. 30, VI. Valor Total: R\$ 2.498.034,24, Valor de Contrapartida: R\$ 500.970,24, Vigência: 29/12/2011 a 30/12/2013. Data de Assinatura: 31/10/2012. Assina : Pelo MINISTERIO DA SAUDE - MINISTERIO DA SAUDE / ANTONIO CARLOS ROSA DE OLIVEIRA JUNIOR- DIRETOR-EXECUTIVO DO FUNDO NACIONAL DE SAÚDE.

(SICONV(PORTAL) - 07/11/2012)

(SICONV(PORTAL) - 07/11/2012) (SICONV(P



Espécie: Prorroga de Ofício Nº 00001/2012 ao Convênio Nº 765391/2011. Convenentes: Concedente : MINISTERIO DA SAUDE, Unidade Gestora: 257001, Gestão: 00001. Convenente : SANTA CA-Omidade Gestora: 25/001, Gestao: 00001. Convenente: SAINTA CA-SA DE MISERICORDIA DE VOTUPORANGA, CNPJ nº 72.957.814/0001-20. P.I.127/2008, art. 30, VI.. Valor Total: R\$ 100.000,00, Vigência: 23/12/2011 a 24/12/2013. Data de Assinatura: 01/11/2012. Assina: Pelo MINISTERIO DA SAUDE - MINISTERIO DA SAUDE / ANTONIO CARLOS ROSA DE OLIVEIRA JUNIOR- DIRETOR-EXECUTIVO DO FUNDO NACIONAL DE SAÚDE.

(SICONV(PORTAL) - 07/11/2012)

Espécie: Prorroga de Ofício Nº 00001/2012 ao Convênio Nº 765393/2011. Convenentes: Concedente : MINISTERIO DA SAUDE, Unidade Gestora: 257001, Gestão: 00001. Convenente : IRMANDA-DE DA SANTA CASA DE MISERICORDIA DE RIO CLARO, CNPJ nº 56.384.183/0001-40. P.I.127/2008, art. 30, VI.. Valor Total: R\$ 400.000,00, Vigência: 23/12/2011 a 24/12/2013. Data de Assinatura: 01/11/2012. Assina : Pelo MINISTERIO DA SAUDE - MINISTERIO DA SAUDE / ANTONIO CARLOS ROSA DE OLIVEIRA JUNIOR-DIRETOR-EXECUTIVO DO FUNDO NACIONAL DE SAÚDE.

(SICONV(PORTAL) - 07/11/2012)

Espécie: Prorroga de Ofício Nº 00001/2012 ao Convênio Nº 765397/2011. Convenentes: Concedente : MINISTERIO DA SAUDE, Unidade Gestora: 257001, Gestão: 00001. Convenente : CASA DE Onidade Gestora: 25/001, Gestad: 00001: Convenente: CASA DE SAUDE SANTA MARCELINA, CNPJ nº 60.742.616/0001-60. P.I.127/2008, art. 30, VI. Valor Total: R\$ 1.000.000,00, Vigência: 27/12/2011 a 28/12/2013. Data de Assinatura: 31/10/2012. Assina: Pelo MINISTERIO DA SAUDE - MINISTERIO DA SAUDE / ANTONIO CARLOS ROSA DE OLIVEIRA JUNIOR- DIRETOR-EXECUTIVO DO FUNDO NACIONAL DE SAÚDE.

(SICONV(PORTAL) - 07/11/2012)

Espécie: Prorroga de Ofício Nº 00001/2012 ao Convênio Nº 765893/2011. Convenentes: Concedente : MINISTERIO DA SAUDE, Unidade Gestora: 257001, Gestão: 00001. Convenente : ASSOCIA-CAO BENEFICENTE DE CAMPO GRANDE, CNPJ nº 03.276.524/0001-06. P.I.127/2008, art. 30, VI.. Valor Total: R\$ 7.582.917,00, Vigência: 29/12/2011 a 30/12/2013. Data de Assinatura: 07/11/2012. Assina: Pelo MINISTERIO DA SAUDE - MINISTERIO DA SAUDE / ANTONIO CARLOS ROSA DE OLI-VEIRA JUNIOR- DIRETOR-EXECUTIVO DO FUNDO NACIO-NAL DE SAÚDE.

(SICONV(PORTAL) - 07/11/2012)

Espécie: Prorroga de Ofício Nº 00001/2012 ao Convênio Nº 765997/2011. Convenentes: Concedente : MINISTERIO DA SAUDE, 76599 //2011. Convenentes: Concedente: MINISTERIO DA SAUDE, Unidade Gestora: 257001, Gestão: 00001. Convenente: HOSPITAL DE CARIDADE DE VARGEM GRANDE DO SUL, CNPJ nº 72.863.665/0001-30. P.I.127/2008, art. 30, VI.. Valor Total: R\$ 100.000,00, Vigência: 30/12/2011 a 31/12/2013. Data de Assinatura: 01/11/2012. Assina: Pelo MINISTERIO DA SAUDE - MINISTERIO DA SAUDE / ANTONIO CARLOS ROSA DE OLIVEIRA JUNIOR- DIRETOR-EXECUTIVO DO FUNDO NACIONAL DE SAÚDE.

(SICONV(PORTAL) - 07/11/2012)

Espécie: Prorroga de Ofício Nº 00001/2012 ao Convênio Nº 765998/2011. Convenentes: Concedente : MINISTERIO DA SAUDE, Unidade Gestora: 257001, Gestão: 00001. Convenente : IRMANDADE DA STA CASA DE MISERICORDIA DE S J DOS CAM-DADE DA SIA CASA DE MISERICORDIA DE S J DOS CAM-POS, CNPJ nº 45.186.053/0001-87. P.I.127/2008, art. 30, VI.. Valor Total: R\$ 3.000.000,00, Vigência: 23/12/2011 a 24/12/2013. Data de Assinatura: 01/11/2012. Assina: Pelo MINISTERIO DA SAUDE -MINISTERIO DA SAUDE / ANTONIO CARLOS ROSA DE OLI-VEIRA JUNIOR- DIRETOR-EXECUTIVO DO FUNDO NACIO-NAL DE SAÚDE.

(SICONV(PORTAL) - 07/11/2012)

Espécie: Prorroga de Ofício Nº 00001/2012 ao Convênio Nº Espècie: Prorroga de Oficio Nº 00001/2012 ao Convênio Nº 767626/2011. Convenentes: Concedente : MINISTERIO DA SAUDE, Unidade Gestora: 257001, Gestão: 00001. Convenente : SAO PAULO SECRETARIA DA SAUDE, CNPJ nº 46.374.500/0001-94. P.I.127/2008, art. 30, VI.. Valor Total: R\$ 937.502,00, Valor de Contrapartida: R\$ 187.502,00, Vigência: 30/12/2011 a 31/12/2013. Data de Assinatura: 01/11/2012. Assina : Pelo MINISTERIO DA SAUDE - MINISTERIO DA SAUDE | ANTONIO CARLOS ROSA DE OLIVERA A UNIONE DE PERCUENCO DE ENDO NACIO VEIRA JUNIOR- DIRETOR-EXECUTIVO DO FUNDO NACIO-NAL DE SAÚDE.

(SICONV(PORTAL) - 07/11/2012)

Espécie: Prorroga de Ofício Nº 00001/2012 ao Convênio Nº 768831/2011. Convenentes: Concedente : MINISTERIO DA SAUDE, Unidade Gestora: 257001, Gestão: 00001. Convenente : FUNDACAO Unidade Gestora: 257001, Gestão: 00001. Convenente: FUNDACAO GOVERNADOR FLAVIO RIBEIRO COUTINHO, CNPJ nº 09.433.715/0001-02. P.I.127/2008, art. 30, VI.. Valor Total: R\$ 200.000,00, Vigência: 30/12/2011 a 31/12/2013. Data de Assinatura 07/11/2012. Assina: Pelo MINISTERIO DA SAUDE - MINISTERIO DA SAUDE / ANTONIO CARLOS ROSA DE OLIVEIRA JUNIOR- DIRETOR-EXECUTIVO DO FUNDO NACIONAL DE SAÚDE.

(SICONV(PORTAL) - 07/11/2012)

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

8° TERMO ADITIVO AO CONVÊNIO Nº. 1370/2006

CONVENENTES: Celebram entre si a União Federal, através do Ministério da Saúde - CNPJ nº. 00.530.493/0001-71, e CURITIBA PREFEITURA MUNICIPAL, Estado do PARANA 76 417.005/0001-86.

"Ampliacao de Unidade de Saude", até 11/04/2013, a contar de seu vencimento.

PROCESSO: 25000.202967/2006-59.

VIGÊNCIA: Entrará em vigor a partir de sua assinatura até

DATA DE ASSINATURA: 11/10/2012. SIGNATÁRIOS: ANTONIO CARLOS ROSA DE OLIVEIRA JUNIOR - C.P.F. nº. 236.795.140-34 - DIRETOR-EXECUTIVO DO FUNDO NACIONAL DE SAÚDE/MS; LUCIANO DUCCI - C.P.F. nº. 207.323.760-68, PREFEITO, CURITIBA PREFEITURA MUNICIPAL CONTRA C

3º TERMO ADITIVO AO CONVÊNIO Nº. 711057/2009

CONVENENTES: Celebram entre si a União Federal, através do Ministério da Saúde - CNPJ nº. 00.530.493/0001-71, e PREFEITURA MUNICIPAL DE ENGENHEIRO PAULO DE FRONTIN, Estado do RIO DE JANEIRO - CNPJ nº. 29.079.480/0001-00.

OBJETO: Prorrogar a vigência do Convênio nº. 711057/2009, até 30/12/2013, a contar de seu vencimento. PROCESSO: 25000.650488/2009-98.

VIGÊNCIA: Entrará em vigor a partir de sua assinatura até

JULIA DATA DE ASSINATURA: 07/11/2012.

SIGNATÁRIOS: ANTONIO CARLOS ROSA DE OLIVEIRA JUNIOR - C.P.F. n°. 236.795.140-34 - DIRETOR-EXECUTIVO DO FUNDO NACIONAL DE SAÚDE/MS; EDUARDO RAMOS DA PAIXAO - C.P.F. n°. 635.057.707-87, PREFEITO, PREFEITURA MUNICIPAL DE ENGENHEIRO PAULO DE FRONTIN.

7º TERMO ADITIVO AO CONVÊNIO Nº 1409/2008.

CONVENENTES: Celebram entre si a União Federal, através do Ministério da Saúde - CNPJ nº 00.530.493/0001-71, e a(o) FUNDAÇÃO AMADEU FILOMENO - CNPJ nº 07.439.193/0001-20 OBJETO: Alterar a Cláusula Terceira do Convênio nº 1409/2008, que trata dos Recursos Financeiros. PROCESSO: 25000.177253/2008-67.

VIGÊNCIA: Entrará em vigor a partir de sua assinatura até

DATA DE ASSINATURA: 29/10/2012 SIGNATÁRIOS: MÁRCIA APARECIDA DO AMARAL - SECRE-TÁRIA EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA SAÚDE - CPF nº 007.980.138-26; JOSÉ SILVEIRA PONTE, PRESIDENTE - CPF: 020.057.863-49.

7º TERMO ADITIVO AO CONVÊNIO Nº. 1443/2006

CONVENTO AD CONVENTO IN 1443/2006 CONVENTO AD TIVO AG CONVENTO IN 1443/2006 de CONVENTO IN 1443/2006 de Federal, através do Ministério da Saúde - CNPJ nº 0.0530.493/0001-71, e FUNDACAO PRO-INSTITUTO DE HEMATOLOGIA-RJ, FUNDARJ, Estado do RIO DE JANEIRO - CNPJ nº 32.319.972/0001-30.

OBJETO: Prorrogar a vigência do Convênio nº. 1443/2006, destinado "Curso, Congresso, Encontro,Treinamento, Seminário e Eventos - o Presente Projeto Trata de Qualificação dos Serviços de Hemoterapia do Estado do Rio de Janeiro.", até 22/10/2013, a contar de seu vencimento.

PROCESSO: 25000.208973/2006-10.

VIGÊNCIA: Entrará em vigor a partir de sua assinatura até 22/10/2013.

DATA DE ASSINATURA: 15/10/2012.
SIGNATÁRIOS: ANTONIO CARLOS ROSA DE OLIVEIRA JUNIOR - C.P.F. nº. 236.795.140-34 - DIRETOR-EXECUTIVO DO FUNDO NACIONAL DE SAÚDE/MS; SIMONE SILVA DA SILVEIRA - C.P.F. nº. 950.864.717-53, PRESIDENTA, FUNDACAO PRO-INSTITUTO DE HEMATOLOGIA-RJ, FUNDARJ.

3º TERMO ADITIVO AO CONVÊNIO Nº. 716403/2009

CONVENENTES: Celebram entre si a União Federal, através do Ministério da Saúde - CNPJ nº. 00.530.493/0001-71, e HOSPITAL BENEFICENTE SAO JOAO, Estado do RIO GRANDE DO SUL - CNPJ nº. 95.324.638/0001-94.

OBJETO: Prorrogar a vigência do Convênio nº. 716403/2009, até 30/12/2013, a contar de seu vencimento.

PROCESSO: 25000.656300/2009-15.

VIGÊNCIA: Entrará em vigor a partir de sua assinatura até

DATA DE ASSINATURA: 07/11/2012.

DAIA DE ASSINATURA: 07/11/2012. SIGNATÁRIOS: ANTONIO CARLOS ROSA DE OLIVEIRA JUNIOR - C.P.F. nº. 236.795.140-34 - DIRETOR-EXECUTIVO DO FUNDO NACIONAL DE SAÚDE/MS; NORBERTO DIVINO MIOTTO - C.P.F. nº. 027.687.710-15, PRESIDENTE, HOSPITAL BENEFICENTE SAO JOAO.

5° TERMO ADITIVO AO CONVÊNIO Nº. 1730/2008

CONVENENTES: Celebram entre si a União Federal, através do Ministério da Saúde - CNPJ nº. 00.530.493/0001-71, e PREFEITURA MUNICIPAL DE NITEROI, Estado do RIO DE JANEIRO - CNPJ nº. 28.521.748/0001-59.

OBJETO: Prorrogar a vigência do Convênio nº. 1730/2008, destinado Aquisição de Equipamento e Material Permanente para Atenção Aos Portadores de Doenças Hematológicas ., até 23/10/2013, a contar de

seu vencimento. PROCESSO: 25000.210988/2008-18.

VIGÊNCIA: Entrará em vigor a partir de sua assinatura até

DATA DE ASSINATURA: 15/10/2012.

DAIA DE ASSINATURA: 15/10/2012. SIGNATÁRIOS: ANTONIO CARLOS ROSA DE OLIVEIRA JUNIOR - C.P.F. nº. 236.795.140-34 - DIRETOR-EXECUTIVO DO FUNDO NACIONAL DE SAÚDE/MS; JORGE ROBERTO SAAD SILVEIRA - C.P.F. nº. 250.814.117-87, PREFEITO, PREFEITURA MUNICIPAL DE NITEROI.

3º TERMO ADITIVO AO CONVÊNIO Nº. 718334/2009

CONVENENTES: Celebram entre si a União Federal, através do Ministério da Saúde - CNPJ nº. 00.530.493/0001-71, e SANTO AMARO DAS BROTAS PREFEITURA, Estado de SERGIPE -CNPJ nº. 13.110.218/0001-40.

OBJETO: Prorrogar a vigência do Convênio nº. 718334/2009, até 30/12/2013, a contar de seu vencimento.

PROCESSO: 25000.657854/2009-30.

VIGÊNCIA: Entrará em vigor a partir de sua assinatura até 30/12/2013.

DATA DE ASSINATURA: 07/11/2012.

DAIA DE ASSINATURA: 07/11/2012. SIGNATÁRIOS: ANTONIO CARLOS ROSA DE OLIVEIRA JUNIOR - C.P.F. nº. 236.795.140-34 - DIRETOR-EXECUTIVO DO FUNDO NACIONAL DE SAÚDE/MS; JOSE IVALDO COSTA - C.P.F. nº. 035.780.202-06, PREFEITO MUNICIPAL, SANTO AMA-RO DAS BROTAS PREFEITURA.

5º TERMO ADITIVO AO CONVÊNIO Nº. 1747/2008 CONVENENTES: Celebram entre si a União Federal, através do Ministério da Saúde - CNPJ nº. 00.530.493/0001-71, e RECIFE PRE-FEITURA, Estado de PERNAMBUCO - CNPJ nº. 10.565.000/0001-

OBJETO: Prorrogar a vigência do Convênio nº. 1747/2008, destinado Aquisição de Equipamentos e Materiais Permanentes para Unidades Básica de Saúde, até 02/08/2013, a contar de seu vencimento. PROCESSO: 25000.216709/2008-11.

VIGÊNCIA: Entrará em vigor a partir de sua assinatura até

02/08/2013.

DATA DE ASSINATURA: 03/10/2012.

SIGNATÁRIOS: ANTONIO CARLOS ROSA DE OLIVEIRA JUNIOR - C.P.F. n°. 236.795.140-34 - DIRETOR-EXECUTIVO DO FUNDO NACIONAL DE SAÚDE/MS; JOAO DA COSTA BEZERRA FILHO - C.P.F. n°. 221.025.314-49, PREFEITO, RECIFE PRE-FEITURA.

TERMO ADITIVO AO CONVÊNIO Nº. 723190/2009

CONVENENTES: Celebram entre si a União Federal, através do Ministério da Saúde - CNPJ n°. 00.530.493/0001-71, e AREIA BRANCA PREFEITURA, Estado de SERGIPE - CNPJ n°. 13 100 995/0001-04

OBJETO: Prorrogar a vigência do Convênio nº. 723190/2009, até 30/12/2013, a contar de seu vencimento. PROCESSO: 25000.662955/2009-22.

VIGÊNCIA: Entrará em vigor a partir de sua assinatura até 30/12/2013.

DATA DE ASSINATURA: 07/11/2012.

DATA DE ASSINATURA: 07/11/2012. SIGNATÁRIOS: ANTONIO CARLOS ROSA DE OLIVEIRA JUNIOR - C.P.F. nº. 236.795.140-34 - DIRETOR-EXECUTIVO DO FUNDO NACIONAL DE SAÚDE/MS; AGREPINO ANDELINO SANTOS - C.P.F. nº. 312.506.615-87, PREFEITO MUNICIPAL, AREIA BRANCA PREFEITURA.

5° TERMO ADITIVO AO CONVÊNIO N°. 2073/2007 CONVENENTES: Celebram entre si a União Federal, através do Ministério da Saúde - CNPJ n°. 00.530.493/0001-71, e INSTITUTO DE MEDICINA INTEGRAL PROFESSOR FERNANDO FIGUEI-RA -, Estado de PERNAMBUCO - CNPJ n°. 10.988.301/0001-29. OBJETO: Prorrogar a vigência do Convênio n°. 2073/2007, destinado Reforma de Unidade de Atenção Especializada Em Saúde, até 03/03/2013, a contar de seu vencimento.

PROCESSO: 25000 209499/2007-24

VIGÊNCIA: Entrará em vigor a partir de sua assinatura até

DATA DE ASSINATURA: 18/10/2012.

SIGNATÁRIOS: ANTONIO CARLOS ROSA DE OLIVEIRA JUNIOR - C.P.F. nº. 236.795.140-34 - DIRETOR-EXECUTIVO DO FUNDO NACIONAL DE SAÚDE/MS; CARLOS ROBERTO RI-BEIRO DE MORAES - C.P.F. nº. 000.005.824-68, DIRETOR-PRE-SIDENTE, INSTITUTO DE MEDICINA INTEGRAL PROFESSOR FERNANDO FIGUEIRA

3º TERMO ADITIVO AO CONVÊNIO Nº. 723919/2009

CONVENENTES: Celebram entre si a União Federal, através do Ministério da Saúde - CNPJ nº. 00.530.493/0001-71, e ASSOCIA-CAO DO GRUPO DE APOIO AS MULHERES ATINGIDAS PELA HANSENIASE-GAMAH, Estado do DISTRITO FEDERAL - CNPJ n°. 08.950.084/0001-36.

OBJETO: Prorrogar a vigência do Convênio nº. 723919/2009, até 30/12/2013, a contar de seu vencimento. PROCESSO: 25000.662132/2009-05.

VIGÊNCIA: Entrará em vigor a partir de sua assinatura até

DATA DE ASSINATURA: 07/11/2012.

SIGNATÁRIOS: ANTONIO CARLOS ROSA DE OLIVEIRA JUNIOR - C.P.F. nº. 236.795.140-34 - DIRETOR-EXECUTIVO DO FUNDO NACIONAL DE SAÚDE/MS; MARLY DE FATIMA BAR-BOSA DE ARAUJO - C.P.F. nº. 116.758.531-34, PRESIDENTE, ASSOCIACAO DO GRUPO DE APOIO AS MULHERES ATIN-GIDAS PELA HANSENIASE-GAMAH.

5° TERMO ADITIVO AO CONVÊNIO Nº. 2408/2008

CONVENENTES: Celebram entre si a União Federal, através do Ministério da Saúde - CNPJ nº. 00.530.493/0001-71, e SECRETA-

RIA DE ESTADO DA SAUDE, Estado de RORAIMA - CNPJ nº. 84 013 408/0001-98

ISSN 1677-7069

OBJETO: Prorrogar a vigência do Convênio nº. 2408/2008, destinado Aquisição de Equipamentos e Materiais Permanentes para Unidade de Atenção Especializada Em Saúde, até 28/04/2013, a contar de seu vencimento.

PROCESSO: 25000.225858/2008-71.

VIGÊNCIA: Entrará em vigor a partir de sua assinatura até

28/04/2013.
DATA DE ASSINATURA: 18/10/2012.
SIGNATÁRIOS: ANTONIO CARLOS ROSA DE OLIVEIRA JUNIOR - C.P.F. n°. 236.795.140-34 - DIRETOR-EXECUTIVO DO FUNDO NACIONAL DE SAÚDE/MS; ANTONIO LEOCADIO VASCONCELOS FILHO - C.P.F. n°. 053.627.503-30, SECRETÁRIO DE ESTADO DA SAÚDE, SECRETARIA DE ESTADO DA SAU-

3º TERMO ADITIVO AO CONVÊNIO Nº. 726984/2009

CONVENENTES: Celebram entre si a União Federal, através do Ministério da Saúde - CNPJ nº. 00.530.493/0001-71, e SECRETA-RIA DE ESTADO DA SAUDE, Estado do AMAPA - CNPJ nº. 23 086 176/0001-03

OBJETO: Prorrogar a vigência do Convênio nº. 726984/2009, até 30/12/2013, a contar de seu vencimento. PROCESSO: 25000.669544/2009-68.

VIGÊNCIA: Entrará em vigor a partir de sua assinatura até

DATA DE ASSINATURA: 07/11/2012.

DATA DE ASSINATURA: 07/11/2012. SIGNATÁRIOS: ANTONIO CARLOS ROSA DE OLIVEIRA JUNIOR - C.P.F. nº. 236.795.140-34 - DIRETOR-EXECUTIVO DO FUNDO NACIONAL DE SAÚDE/MS; EDILSON AFOSON MENDES PERIERA - C.P.F. nº. 151.407.762-00, SECRETARIO DE ESTADO DA SAUDE, SECRETARIA DE ESTADO DA SAUDE.

7º TERMO ADITIVO AO CONVÊNIO Nº. 2709/2007

CONVENENTES: Celebram entre si a União Federal, através do Ministério da Saúde - CNPJ nº. 00.530.493/0001-71, e PALMAS PREFEITURA MUNICIPAL, Estado do TOCANTINS - CNPJ nº. 24.851.511/0001-85

OBJETO: Prorrogar a vigência do Convênio nº. 2709/2007, destinado Construção de Um Centro de Consultas e Especialidades, 20/10/2013, a contar de seu vencimento. PROCESSO: 25000.227778/2007-70.

VIGÊNCIA: Entrará em vigor a partir de sua assinatura até 20/10/2013

DATA DE ASSINATURA: 15/10/2012.

SIGNATÁRIOS: ANTONIO CARLOS ROSA DE OLIVEIRA JUNIOR - C.P.F. nº. 236.795.140-34 - DIRETOR-EXECUTIVO DO FUNDO NACIONAL DE SAÚDE/MS; RAUL DE JESUS LUS-TOSA FILHO - C.P.F. nº. 170.256.211-53, PREFEITO, PALMAS PREFEITURA MUNICIPAL.

3° TERMO ADITIVO AO CONVÊNIO N°. 726985/2009 CONVENENTES: Celebram entre si a União Federal, através do Ministério da Saúde - CNPJ n°. 00.530.493/0001-71, e SECRETA-RIA DE ESTADO DE SAUDE - SES, Estado do RIO DE JANEIRO - CNPJ n°. 42.498.717/0001-55.

OBJETO: Prorrogar a vigência do Convênio nº. 726985/2009, até 30/12/2013, a contar de seu vencimento. PROCESSO: 25000.667443/2009-52.

VIGÊNCIA: Entrará em vigor a partir de sua assinatura até 30/12/2013

DATA DE ASSINATURA: 07/11/2012.

SIGNATÁRIOS: ANTONIO CARLOS ROSA DE OLIVEIRA JUNIOR - C.P.F. nº. 236.795.140-34 - DIRETOR-EXECUTIVO DO FUNDO NACIONAL DE SAÚDE/MS; SERGIO LUIZ CORTES DA SILVEIRA - C.P.F. nº. 817.161.767-00, SECRETARIO DE ESTADO DE SAUDE E DEFESA CIVIL, SECRETARIA DE ESTADO DE

11º TERMO ADITIVO AO CONVÊNIO Nº. 3686/2004

CONVENENTES: Celebram entre si a União Federal, através do Ministério da Saúde - CNPJ nº. 00.530.493/0001-71, e SECRETA-RIA DE SAUDE, Estado de PERNAMBUCO - CNPJ nº. 10.572.048/0001-28.

OBJETO: Prorrogar a vigência do Convênio nº. 3686/2004, destinado Implantacao das Acoes de Vigilancia Em Saude para Apoio Ao Sistema Nacional de Laboratorios de Saude Publica, até 21/10/2013, a

contar de seu vencimento. PROCESSO: 25000.102714/2004-14.

VIGÊNCIA: Entrará em vigor a partir de sua assinatura até 21/10/2013.

DATA DE ASSINATURA: 15/10/2012.

SIGNATÁRIOS: ANTONIO CARLOS ROSA DE OLIVEIRA JUNIOR - C.P.F. n°. 236.795.140-34 - DIRETOR-EXECUTIVO DO FUNDO NACIONAL DE SAÚDE/MS; ANTONIO CARLOS DOS SANTOS FIGUEIRA - C.P.F. nº. 302.396.994-91, SECRETÁRIO DE ESTADO DA SAÚDE, SECRETARIA DE SAUDE.

1º TERMO ADITIVO AO CONVÊNIO Nº. 757145/2011

CONVENENTES: Celebram entre si a União Federal, através do Ministério da Saúde - CNPJ nº. 00.530.493/0001-71, e SANTA CA-SA DE MISERICORDIA DE CHAVANTES, Estado de SAO PAULO - CNPJ nº. 73.027.690/0001-46.

OBJETO: Prorrogar a vigência do Convênio nº. 757145/2011, até 15/12/2013, a contar de seu vencimento. PROCESSO: 25000.165571/2011-81.

VIGÊNCIA: Entrará em vigor a partir de sua assinatura até

DATA DE ASSINATURA: 01/11/2012.

DAIA DE ASSINATURA: 01/11/2012. SIGNATÁRIOS: ANTONIO CARLOS ROSA DE OLIVEIRA JUNIOR - C.P.F. nº. 236.795.140-34 - DIRETOR-EXECUTIVO DO FUNDO NACIONAL DE SAÚDE/MS; ANTONIO DONATO - C.P.F. nº. 708.744.688-68, DIRETOR, SANTA CASA DE MISE-RICORDIA DE CHAVANTES.

9° TERMO ADITIVO AO CONVÊNIO Nº. 3720/2007

CONVENENTES: Celebram entre si a União Federal, através do Ministério da Saúde - CNPJ nº. 00.530.493/0001-71, e SECRETA-RIA DE ESTADO DA SAUDE, Estado do PARANA - CNPJ nº. 76 416 866/0001-40

OBJETO: Prorrogar a vigência do Convênio nº. 3720/2007, destinado Implementação das Ações do Sistema Nacional de Laboratórios de Saúde Pública, até 30/05/2013, a contar de seu vencimento. PROCESSO: 25000.226549/2007-38.

VIGÊNCIA: Entrará em vigor a partir de sua assinatura até

DATA DE ASSINATURA: 29/10/2012.
SIGNATÁRIOS: ANTONIO CARLOS ROSA DE OLIVEIRA JUNIOR - C.P.F. nº. 236.795.140-34 - DIRETOR-EXECUTIVO DO FUNDO NACIONAL DE SAÚDE/MS; MICHELE CAPUTO NETO - C.P.F. nº. 570.893.709-25, SECRETÁRIO DE ESTADO DA SAÚDEROS CONTRADOS DE SECRETARIO DE ESTADO DA SAÚDE DE, SECRETARIA DE ESTADO DA SAUDE.

1º TERMO ADITIVO AO CONVÊNIO Nº. 757151/2011

CONVENENTES: Celebram entre si a União Federal, através do Ministério da Saúde - CNPJ nº. 00.530.493/0001-71, e IRMANDA-DE DA SANTA CASA DE MISERICORDIA DE S R P QUATRO, Estado de SAO PAULO - CNPJ nº. 56.927.809/0001-18.

OBJETO: Prorrogar a vigência do Convênio nº. 757151/2011, até

15/12/2013, a contar de seu vencimento.

PROCESSO: 25000.165567/2011-12.

VIGÊNCIA: Entrará em vigor a partir de sua assinatura até

DATA DE ASSINATURA: 01/11/2012.
SIGNATÁRIOS: ANTONIO CARLOS ROSA DE OLIVEIRA JUNIOR - C.P.F. nº. 236.795.140-34 - DIRETOR-EXECUTIVO DO FUNDO NACIONAL DE SAÚDE/MS; REYNALDO ZANIRATO JUNIOR - C.P.F. nº. 930.377.598-87, PROVEDOR, IRMANDADE DA SANTA CASA DE MISERICORDIA DE S R P QUATRO.

11º TERMO ADITIVO AO CONVÊNIO Nº. 4595/2005

CONVENENTES: Celebram entre si a União Federal, através do Ministério da Saúde - CNPJ nº. 00.530.493/0001-71, e SALVADOR Ministerio da Saude - CNPJ n°. 00.530.493/0001-71, e SALVADOR PREFEITURA, Estado da BAHIA - CNPJ n°. 13.927.801/0001-49. OBJETO: Prorrogar a vigência do Convênio n°. 4595/2005, destinado "Aquisicao de Equipamento e Material Permanente, Reforma de Unidade de Saude", até 25/05/2013, a contar de seu vencimento. PROCESSO: 25000.198589/2005-11. VIGÊNCIA: Entrará em vigor a partir de sua assinatura até 25/05/2013

DATA DE ASSINATURA: 29/10/2012.
SIGNATÁRIOS: ANTONIO CARLOS ROSA DE OLIVEIRA JUNIOR - C.P.F. nº. 236.795.140-34 - DIRETOR-EXECUTIVO DO FUNDO NACIONAL DE SAUDE/MS; JOAO HENRIQUE DE BARRADAS CARNEIRO - C.P.F. nº. 140.349.485-15, PREFEITO, SALVADOR PREFEITURA.

1º TERMO ADITIVO AO CONVÊNIO Nº. 757153/2011

CONVENENTES: Celebram entre si a União Federal, através do Ministério da Saúde - CNPJ nº. 00.530.493/0001-71, e ASSOCIA-CAO DE PAIS E AMIGOS DOS EXCEP DE M DAS CRUZES, Estado de SAO PAULO - CNPJ nº. 52.581.444/0001-61.

OBJETO: Prorrogar a vigência do Convênio nº. 757153/2011, até

16/12/2013, a contar de seu vencimento. PROCESSO: 25000.170279/2011-80.

VIGÊNCIA: Entrará em vigor a partir de sua assinatura até 16/12/2013

DATA DE ASSINATURA: 31/10/2012.

SIGNATÁRIOS: ANTONIO CARLOS ROSA DE OLIVEIRA JUNIOR - C.P.F. nº. 236.795.140-34 - DIRETOR-EXECUTIVO DO FUNDO NACIONAL DE SAÚDE/MS; ALFREDO CASELLA JR C.P.F. nº. 002.244.308-82, PRESIDENTE, ASSOCIACAO DE PAIS E AMIGOS DOS EXCEP DE M DAS CRUZES.

TERMO ADITIVO AO TERMO DE COOPERAÇÃO Nº.

CONVENENTES: Celebram entre si a União Federal, através do Ministério da Saúde - CNPJ nº. 00.530.493/0001-71, e FUNDACAO OSWALDO CRUZ, Estado do RIO DE JANEIRO - CNPJ nº. 33.781.055/0001-35.

OBJETO: Prorrogar a vigência do Termo de Cooperação nº. 45/2010, destinado Sistematização e Desenvolvimento de Diretrizes Clínicas para o Manejo de Recém-Nascidos de Risco, até 15/10/2013, a contar de seu vencimento

PROCESSO: 25000.130398/2010-19.

VIGÊNCIA: Entrará em vigor a partir de sua assinatura até 15/10/2013.

DATA DE ASSINATURA: 15/10/2012.

DAIA DE ASSINATURA: 13/10/2012. SIGNATÁRIOS: ANTONIO CARLOS ROSA DE OLIVEIRA JUNIOR - C.P.F. nº. 236.795.140-34 - DIRETOR-EXECUTIVO DO FUNDO NACIONAL DE SAÚDE/MS; PAULO ERNANI GADELHA VIEIRA - C.P.F. nº. 422.312.997-04, PRESIDENTE, FUNDA-CAO OSWAL DO CRUIZ. CAO OSWALDO CRUZ.

1º TERMO ADITIVO AO CONVÊNIO Nº. 757176/2011 CONVENENTES: Celebram entre si a União Federal, através do Ministério da Saúde - CNPJ nº. 00.530.493/0001-71, e FUNDACAO ANTONIO PRUDENTE, Estado de SAO PAULO - CNPJ nº. 60.961.968/0001-06

OBJETO: Prorrogar a vigência do Convênio nº. 757176/2011, até 11/12/2013, a contar de seu vencimento. PROCESSO: 25000.179950/2011-58.

VIGÊNCIA: Entrará em vigor a partir de sua assinatura até 11/12/2013.

DATA DE ASSINATURA: 31/10/2012

SIGNATÁRIOS: ANTONIO CARLOS ROSA DE OLIVEIRA JU-NIOR - C.P.F. n°. 236.795.140-34 - DIRETOR-EXECUTIVO DO FUNDO NACIONAL DE SAÚDE/MS; JOSE HERMILIO CURADO C.P.F. n°. 672.313.908-97, PRESIDENTE, FUNDACAO ANTONIO PRUDENTE.

10° TERMO ADITIVO AO CONVÊNIO Nº. 5556/2004

CONVENENTES: Celebram entre si a União Federal, através do Ministério da Saúde - CNPJ nº. 00.530.493/0001-71, e FUNDACAO EZEQUIEL DIAS, Estado de MINAS GERAIS 17.503.475/0001-01.

OBJETO: Prorrogar a vigência do Convênio nº. 5556/2004, destinado Reforma de Unidade de Saude e Aquisicao de Equipamentos e Materiais Permanentes., até 10/06/2013, a contar de seu vencimento. PROCESSO: 25000.183813/2004-99.

VIGÊNCIA: Entrará em vigor a partir de sua assinatura até

DATA DE ASSINATURA: 10/10/2012.

SIGNATÁRIOS: ANTONIO CARLOS ROSA DE OLIVEIRA JUNIOR - C.P.F. nº. 236.795.140-34 - DIRETOR-EXECUTIVO DO FUNDO NACIONAL DE SAÚDE/MS; AUGUSTO MONTEIRO GUIMARAES - C.P.F. nº. 144.405.806-10, PRESIDENTE, FUNDA-CAO EZEQUIEL DIAS.

1º TERMO ADITIVO AO CONVÊNIO Nº. 757806/2011

CONVENENTES: Celebram entre si a União Federal, através do Ministério da Saúde - CNPJ nº. 00.530.493/0001-71, e IRMANDA-DE DA SANTA CASA DE MISERICORDIA DE PRUDENTOPO-

LIS, Estado do PARANA - CNPJ nº. 75.683.276/0001-10. OBJETO: Prorrogar a vigência do Convênio nº. 757806/2011, até 15/12/2013, a contar de seu vencimento.

PROCESSO: 25000.159508/2011-13.

VIGÊNCIA: Entrará em vigor a partir de sua assinatura até 15/12/2013

DATA DE ASSINATURA: 29/10/2012.

SIGNATÁRIOS: ANTONIO CARLOS ROSA DE OLIVEIRA JU-NIOR - C.P.F. n°. 236.795.140-34 - DIRETOR-EXECUTIVO DO FUNDO NACIONAL DE SAÚDE/MS; ELAINE MARIA THOME SANCHES - C.P.F. n°. 734.948.449-68, PROVEDORA, IRMANDA-DE DA SANTA CASA DE MISERICORDIA DE PRUDENTOPO-

1º TERMO ADITIVO AO TERMO DE COOPERAÇÃO Nº. 57/2010

CONVENENTES: Celebram entre si a União Federal, através do Ministério da Saúde - CNPJ n°. 00.530.493/0001-71, e UNIVER-SIDADE FEDERAL DE MINAS GERAIS, Estado de MINAS GE-RAIS - CNPJ nº. 17.217.985/0001-04.

OBJETO: Prorrogar a vigência do Termo de Cooperação nº. 57/2010, destinado Fomentar o Projeto "Plataforma Arouca: Desenvolvimento, Implantação e Moodle 2.0 Sus", até 04/06/2013, a contar de seu vencimento. PROCESSO: 25000.125860/2010-66.

VIGÊNCIA: Entrará em vigor a partir de sua assinatura até

04/06/2013:
DATA DE ASSINATURA: 25/10/2012.
SIGNATÁRIOS: ANTONIO CARLOS ROSA DE OLIVEIRA JUNIOR - C.P.F. nº. 236.795.140-34 - DIRETOR-EXECUTIVO DO FUNDO NACIONAL DE SAÚDE/MS; CLÉLIO CAMPOLINA DINIZ - C.P.F. nº. 006.416.186-20, REITOR, UNIVERSIDADE FEDERAL DE MINAS GERAIS.

1º TERMO ADITIVO AO CONVÊNIO №. 757840/2011 CONVENENTES: Celebram entre si a União Federal, através do Ministério da Saúde - CNPJ nº. 00.530.493/0001-71, e INSTITUTO DE PROTECAO E ASSISTENCIA A INFANCIA DO RN, Estado do RIO GRANDE DO NORTE - CNPJ nº. 08.337.586/0001-96.

OBJETO: Prorrogar a vigência do Convênio nº. 757840/2011, até 21/12/2013, a contar de seu vencimento. PROCESSO: 25000.159434/2011-15.

VIGÊNCIA: Entrará em vigor a partir de sua assinatura até 21/12/2013

DATA DE ASSINATURA: 29/10/2012. SIGNATÁRIOS: ANTONIO CARLOS ROSA DE OLIVEIRA JU-NIOR - C.P.F. n°. 236.795.140-34 - DIRETOR-EXECUTIVO DO FUNDO NACIONAL DE SAÚDE/MS; MANOEL DE MEDEIROS BRITO - C.P.F. nº. 005.640.607-04, PRESIDENTE, INSTITUTO DE PROTECAO E ASSISTENCIA A INFANCIA DO RN.

9° TERMO ADITIVO AO CONVÊNIO Nº. 978/2007

CONVENENTES: Celebram entre si a União Federal, através do Ministério da Saúde - CNPJ nº. 00.530.493/0001-71, e MUNICIPIO DE BOA VISTA / PREFEITURA MUNICIPAL, Estado de RORAI-MA - CNPJ nº. 05.943.030/0001-55.

OBJETO: Prorrogar a vigência do Convênio nº. 978/2007, destinado Ampliação do Hospital da Criança Santo Antônio, até 29/03/2013, a contar de seu vencimento.

PROCESSO: 25000.216297/2007-39.

VIGÊNCIA: Entrará em vigor a partir de sua assinatura até



DATA DE ASSINATURA: 18/10/2012.

DAIA DE ASSINATURA: 18/10/2012. SIGNATÁRIOS: ANTONIO CARLOS ROSA DE OLIVEIRA JUNIOR - C.P.F. nº. 236.795.140-34 - DIRETOR-EXECUTIVO DO FUNDO NACIONAL DE SAÚDE/MS; IRADILSON SAMPAIO DE SOUZA - C.P.F. nº. 052.605.312-72, PREFEITO, MUNICIPIO DE BOA VISTA / PREFEITURA MUNICIPAL.

1º TERMO ADITIVO AO CONVÊNIO Nº. 757843/2011

CONVENENTES: Celebram entre si a União Federal, através do Ministério da Saúde - CNPJ nº. 00.530.493/0001-71, e ASSOCIA-CAO BENEFICENTE HOSPITAL BEATRIZ RAMOS, Estado de SANTA CATARINA - CNPJ nº. 84.231.281/0001-83.

OBJETO: Prorrogar a vigência do Convênio nº. 757843/2011, até 16/12/2013, a contar de seu vencimento. PROCESSO: 25000.159510/2011-84.

VIGÊNCIA: Entrará em vigor a partir de sua assinatura até 16/12/2013

DATA DĘ ASSINATURA: 29/10/2012.

DATA DE ASSINATURA: 29/10/2012. SIGNATÁRIOS: ANTONIO CARLOS ROSA DE OLIVEIRA JUNIOR - C.P.F. nº. 236.795.140-34 - DIRETOR-EXECUTIVO DO FUNDO NACIONAL DE SAÚDE/MS; EDSON HUEBES - C.P.F. nº. 293.331.999-34, PRESIDENTE, ASSOCIACAO BENEFICENTE HOSPITAL BEATRIZ RAMOS.

5º TERMO ADITIVO AO TERMO DE COOPERAÇÃO Nº.

ONVENENTES: Celebram entre si a União Federal, através do Ministério da Saúde - CNPJ nº. 00.530.493/0001-71, e FUNDACAO OSWALDO CRUZ, Estado do RIO DE JANEIRO - CNPJ nº. 33.781.055/0001-35.

OBJETO: Prorrogar a vigência do Termo de Cooperação nº. 99/2010, destinado Capacitação de Rh para Ações de Vigilância e Controle de Doenças, até 30/12/2013, a contar de seu vencimento. PROCESSO: 25000.155144/2010-11.

VIGÊNCIA: Entrará em vigor a partir de sua assinatura até

DATA DE ASSINATURA: 15/10/2012.

SIGNATÁRIOS: ANTONIO CARLOS ROSA DE OLIVEIRA JU-NIOR - C.P.F. n°. 236.795.140-34 - DIRETOR-EXECUTIVO DO FUNDO NACIONAL DE SAÚDE/MS; PAULO ERNANI GADE-LHA VIEIRA - C.P.F. n°. 422.312.997-04, PRESIDENTE, FUNDA-CAO OSWALDO CRUZ.

1º TERMO ADITIVO AO CONVÊNIO Nº. 757888/2011 CONVENENTES: Celebram entre si a União Federal, através do Ministério da Saúde - CNPJ nº. 00.530.493/0001-71, e SANTA CA-SA DE MISERICORDIA DE TUPA, Estado de SAO PAULO - CNPJ °. 72.547.623/0001-90.

OBJETO: Prorrogar a vigência do Convênio nº. 757888/2011, até 17/12/2013, a contar de seu vencimento. PROCESSO: 25000.140078/2011-58. VIGÊNCIA: Entrará em vigor a partir de sua assinatura até 17/12/2012

DATA DE ASSINATURA: 01/11/2012.

SIGNATÁRIOS: ANTONIO CARLOS ROSA DE OLIVEIRA JU NIOR - C.P.F. n°. 236.795.140-34 - DIRETOR-EXECUTIVO DO FUNDO NACIONAL DE SAÚDE/MS; CLAUDINES LUCHI ARROYO - C.P.F. n°. 436.978.018-72, PROVEDOR, SANTA CASA DE MISERICORDIA DE TUPA

1º TERMO ADITIVO AO CONVÊNIO Nº. 758649/2011 CONVENENTES: Celebram entre si a União Federal, através do Ministério da Saúde - CNPJ nº. 00.530.493/0001-71, e CASA DE SAUDE SANTA MARCELINA, Estado de SAO PAULO - CNPJ nº.

OBJETO: Prorrogar a vigência do Convênio nº. 758649/2011, até 31/10/2014, a contar de seu vencimento.

PROCESSO: 25000.192260/2011-94.

VIGÊNCIA: Entrará em vigor a partir de sua assinatura até

31/10/2014.

DATA DE ASSINATURA: 31/10/2012.

SIGNATÁRIOS: ANTONIO CARLOS ROSA DE OLIVEIRA JUNIOR - C.P.F. nº. 236.795.140-34 - DIRETOR-EXECUTIVO DO FUNDO NACIONAL DE SAÚDE/MS; ROSANE GHEDIN - C.P.F. nº. 128.400.028-17, DIRETORA PRESIDENTE, CASA DE SAUDE SANTA MARCELINA

1º TERMO ADITIVO AO CONVÊNIO Nº. 759521/2011 CONVENENTES: Celebram entre si a União Federal, através do Ministério da Saúde - CNPJ nº. 00.530.493/0001-71, e IRMANDA-DE DA SANTA CASA DE MISERICORDIA DE NOVA EUROPA, Estado de SAO PAULO - CNPJ nº. 52.393.204/0001-33

OBJETO: Prorrogar a vigência do Convênio nº. 759521/2011, até 16/12/2013, a contar de seu vencimento.

PROCESSO: 25000.197865/2011-71.

VIGÊNCIA: Entrará em vigor a partir de sua assinatura até

DATA DE ASSINATURA: 01/11/2012. SIGNATÁRIOS: ANTONIO CARLOS ROSA DE OLIVEIRA JU-NIOR - C.P.F. nº. 236.795.140-34 - DIRETOR-EXECUTIVO DO FUNDO NACIONAL DE SAÚDE/MS; ALAOR BUZZA - C.P.F. nº. 140.809.318-91, PROVEDOR, IRMANDADE DA SANTA CASA DE MISERICORDIA DE NOVA EUROPA.

1º TERMO ADITIVO AO CONVÊNIO Nº. 760097/2011

CONVENENTES: Celebram entre si a União Federal, através do Ministério da Saúde - CNPJ nº. 00.530.493/0001-71, e ASSOCIA-CAO BENEFICENTE HOSPITAL NOSSA SENHORA DA PIEDA-DE, Estado de SAO PAULO - CNPJ nº. 51.425.106/0001-78. OBJETO: Prorrogar a vigência do Convênio nº. 760097/2011, até 13/12/2013, a contar de seu vencimento.

PROCESSO: 25000.202176/2011-96.

VIGÊNCIA: Entrará em vigor a partir de sua assinatura até 13/12/2013.

DATA DE ASSINATURA: 29/10/2012.

SIGNATÁRIOS: ANTONIO CARLOS ROSA DE OLIVEIRA JU-NIOR - C.P.F. nº. 236.795.140-34 - DIRETOR-EXECUTIVO DO FUNDO NACIONAL DE SAÚDE/MS; RONALDO LUIZ CONTI -C.P.F. nº. 207.316.478-15, PROVEDOR, ASSOCIACAO BENE-FICENTE HOSPITAL NOSSA SENHORA DA PIEDADE.

1º TERMO ADITIVO AO CONVÊNIO Nº. 760120/2011

CONVENENTES: Celebram entre si a União Federal, através do Ministério da Saúde - CNPJ nº, 00.530.493/0001-71, e SOCIEDADE CAMPINEIRA DE EDUCACAO E INSTRUCAO, Estado de SAO PAULO - CNPJ nº. 46.020.301/0002-69.

OBJETO: Prorrogar a vigência do Convênio nº. 760120/2011, até

21/12/2013, a contar de seu vencimento. PROCESSO: 25000.198043/2011-16.

VIGÊNCIA: Entrará em vigor a partir de sua assinatura até 21/12/2013.

DATA DE ASSINATURA: 01/11/2012

SIGNATÁRIOS: ANTONIO CARLOS ROSA DE OLIVEIRA JU-NIOR - C.P.F. n°. 236.795.140-34 - DIRETOR-EXECUTIVO DO FUNDO NACIONAL DE SAÚDE/MS; AIRTON JOSE DOS SANTOS - C.P.F. nº. 937.789.968-00, PRESIDENTE, SOCIEDADE CAMPINEIRA DE EDUCACAO E INSTRUCAO.

1º TERMO ADITIVO AO CONVÊNIO Nº. 760328/2011 CONVENENTES: Celebram entre si a União Federal, através do Ministério da Saúde - CNPJ nº. 00.530.493/0001-71, e IRMANDA-DE SANTA CASA DE MISERICORDIA DE MARINGA, Estado do PARANA - CNPJ nº. 79.115.762/0001-93.

OBJETO: Prorrogar a vigência do Convênio nº. 760328/2011, até

16/12/2013, a contar de seu vencimento.

PROCESSO: 25000.204721/2011-89.

VIGÊNCIA: Entrará em vigor a partir de sua assinatura até 16/12/2013.

DATA DE ASSINATURA: 29/10/2012.

SIGNATÁRIOS: ANTONIO CARLOS ROSA DE OLIVEIRA JUNIOR - C.P.F. nº. 236.795.140-34 - DIRETOR-EXECUTIVO DO FUNDO NACIONAL DE SAÚDE/MS; CARLOS ROBERTO RO-SARIO CARREGOSA - C.P.F. nº. 331.917.945-49, DIRETOR PRE-SIDENTE, IRMANDADE SANTA CASA DE MISERICORDIA DE MARINGA

1º TERMO ADITIVO AO CONVÊNIO Nº. 760921/2011 CONVENENTES: Celebram entre si a União Federal, através do Ministério da Saúde - CNPJ nº. 00.530.493/0001-71, e FUNDACAO PRO-SANGUE HEMOCENTRO DE SAO PAULO, Estado de SAO PAULO - CNPJ nº. 52.030.830/0001-65.

OBJETO: Prorrogar a vigência do Convênio nº. 760921/2011, até 29/12/2013, a contar de seu vencimento. PROCESSO: 25000.208008/2011-12.

VIGÊNCIA: Entrará em vigor a partir de sua assinatura até 29/12/2013

DATA DE ASSINATURA: 01/11/2012.

SIGNATÁRIOS: ANTONIO CARLOS ROSA DE OLIVEIRA JU-NIOR - C.P.F. n°. 236.795.140-34 - DIRETOR-EXECUTIVO DO FUNDO NACIONAL DE SAÚDE/MS; VICENTE ODONE FILHO - C.P.F. n°. 596.999.578-91, DIRETOR PRESIDENTE, FUNDACAO PRO-SANGUE HEMOCENTRO DE SAO PAULO.

1º TERMO ADITIVO AO CONVÊNIO Nº. 765388/2011

CONVENENTES: Celebram entre si a União Federal, através do Ministério da Saúde - CNPJ nº 00.530.493/0001-71, e ASSOCIA-CAO HOSPITALAR SANTA CASA DE LINS, Estado de SAO PAU-LO - CNPJ nº. 51.660.082/0001-31.

OBJETO: Prorrogar a vigência do Convênio nº. 765388/2011, até 23/12/2013, a contar de seu vencimento. PROCESSO: 25000.220951/2011-95.

VIGÊNCIA: Entrará em vigor a partir de sua assinatura até 23/12/2013.

DATA DE ASSINATURA: 31/10/2012. SIGNATÁRIOS: ANTONIO CARLOS ROSA DE OLIVEIRA JUNIOR - C.P.F. n°. 236.795.140-34 - DIRETOR-EXECUTIVO DO FUNDO NACIONAL DE SAÚDE/MS; VALCINIR ROBERTO PERUCHI - C.P.F. nº. 491.340.008-87, CONSELHEIRO REPRESEN-TANTE LEGAL, ASSOCIACAO HOSPITALAR SANTA CASA DE

1º TERMO ADITIVO AO CONVÊNIO Nº. 767628/2011

CONVENENTES: Celebram entre si a União Federal, através do Ministério da Saúde - CNPJ nº. 00.530.493/0001-71, e UNIVER-SIDADE ESTADUAL DE CAMPINAS, Estado de SAO PAULO -CNPJ nº. 46.068.425/0001-33.

OBJETO: Prorrogar a vigência do Convênio nº. 767628/2011, até 31/12/2013, a contar de seu vencimento. PROCESSO: 25000.225668/2011-50.

VIGÊNCIA: Entrará em vigor a partir de sua assinatura até

DATA DE ASSINATURA: 01/11/2012.

SIGNATÁRIOS: ANTONIO CARLOS ROSA DE OLIVEIRA JUNIOR - C.P.F. nº. 236.795.140-34 - DIRETOR-EXECUTIVO DO FUNDO NACIONAL DE SAÚDE/MS; FERNANDO FERREIRA COSTA - C.P.F. nº. 358.340.308-82, REITOR, UNIVERSIDADE ES-TADUAL DE CAMPINAS.

1º TERMO ADITIVO AO CONVÊNIO Nº. 769120/2011

CONVENENTES: Celebram entre si a União Federal, através do Ministério da Saúde - CNPJ nº. 00.530.493/0001-71, e ASSOCIA-CAO DE ASSISTENCIA A CRIANCA DEFICIENTE, Estado de SAO PAULO - CNPJ nº. 60.979.457/0001-11.

OBJETO: Prorrogar a vigência do Convênio nº. 769120/2011, até 01/01/2014, a contar de seu vencimento.

PROCESSO: 25000.229005/2011-12.

VIGÊNCIA: Entrará em vigor a partir de sua assinatura até

DATA DE ASSINATURA: 31/10/2012.

SIGNATÁRIOS: ANTONIO CARLOS ROSA DE OLIVEIRA JU-NIOR - C.P.F. nº. 236.795.140-34 - DIRETOR-EXECUTIVO DO FUNDO NACIONAL DE SAÚDE/MS; REGINA HELENA SCRI-PILLITI VELLOSO - C.P.F. n°. 174.502.798-00, PRESIDENTE DO CONSELHO DE ADMINISTRACAO, ASSOCIACAO DE ASSIS-TENCIA A CRIANCA DEFICIENTE.

NÚCLEO ESTADUAL NO ACRE

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 6/2012 - UASG 250012

Nº Processo: 25011001389201254 . Objeto: Contratação de empresa especializada para instalação de Central Telefônica Digital - PABX Marca: Intelbras, Modelo: Impacta 140, sistema DDR, com 01 (um) link digital E1, com 30 (trinta) canais digitais e 60 (sessenta) ramais em um único endereço Rua Coronel Sebastião Dantas, s/n - Bairro Estação Experimental - Rio Branco - Acre CEP: 69918-214 (Núcleo Estadual do Ministério da Saúde no Acre). Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Art. 24°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Declaração de Dispensa em 06/11/2012 . ALEX MEN-DES COSTA . Administrador . Ratificação em 06/11/2012 . HILDER HALLEY OLIVEIRA DIAS . Administrador . Valor Global: R\$ 3.340,00 . CNPJ CONTRATADA : 04.427.106/0001-27 ACRETEL E MPRESA DE TELECOMUNICACOES LTDA - ME.

(SIDEC - 07/11/2012) 250012-00001-2012NE800013

NÚCLEO ESTADUAL EM ALAGOAS

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 2/2012 - UASG 250013

 N^{o} Processo: 25020001984201281 . Objeto: Locação de imovel. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso X da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Menor preço Declaração de Dispensa em 26/06/2012 . TEREZA CRISTINA CORREIA BRA-SIL . Chefe da Rl . Ratificação em 05/11/2012 . WELLINGTON DINIZ MACHADO . Chefe da Dicon/al . Valor Global: R\$ 58.000,00 CNPJ CONTRATADA: 15.867.651/0001-50 PROSPERIT Y - IN-VESTIMENTOS E PARTICIPACOES LTDA

(SIDEC - 07/11/2012) 250013-00001-2012NE800014

NÚCLEO ESTADUAL EM PERNAMBUCO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 4/2012 - UASG 250029

Número do Contrato: 2/2008

Nº Processo: 25019001217200824.

PREGÃO SISPP Nº 1/2008 Contratante: MINISTERIO DA SAUDE -CNPJ Contratado: 00323090000151. Contratado : SOLL -SERVI-COS OBRAS E LOCACOES -LTDA. Objeto: Prorrogação da vigência do Contrato original, contemplando-se desta feita, o período de 11/11/2012 a 11/11/2013. Fundamento Legal: Art. 57, inciso II da Lei 8.666/93. Vigência: 11/11/2012 a 11/11/2013. Valor Total: R\$98.298,74. Fonte: 151000000 - 2012NE800001. Data de Assinatura: 05/11/2012.

(SICON - 07/11/2012) 250029-00001-2012NE800006

NÚCLEO ESTADUAL NO PIAUÍ

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO LETRÔNICO Nº 4/2012 - UASG 250030

Nº Processo: 25015002160201205 . Objeto: Aquiasição de material de consumo para atender as unidades descentralizadas do NE/MS/PI. Total de Itens Licitados: 00033 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 11h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Rua 13 de Maio, 155 - Centro/norte TERESINA - PI . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> NIVALDO DE MORAES SILVA Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 250030-00001-2012NE800038



NÚCLEO ESTADUAL NO TOCANTINS

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 6/2012 - UASG 250039

Nº Processo: 25026001637201206. Obieto: Contratação de prestação de serviços de fornecimento de energia elétrica, visando atender às necessidades do Núcleo Estadual do Ministério da Saúde no Tonecessidades do Núcleo Estadual do Ministério da Saúde no Tocantins, referente à unidade consumidora ligada sob o nº 9042997 Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso I da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Art. 25°, Inciso I da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Declaração de Inexigibilidade em 06/11/2012 . WANTEILDO ANTUNES AYRES DE LIMA . Resp. Pela Adm/to . Ratificação em 06/11/2012 . FREDERICO FREDERIQUE SILVERIO . Chefe da Dicon/to . Valor Global: R\$ 279.343,72 . CNPJ CONTRATADA : 25.086.034/0001-71 COMPANHIA DE ENERGIA ELETRICA DO ESTADO DO TOCANTINS - CLTINS.

(SIDEC - 07/11/2012) 250039-00001-2012NE800032

AGÊNCIA NACIONAL DE SAÚDE SUPLEMENTAR

RETIFICAÇÃO

No Extrato de Termo Aditivo Nº 1/2012, publicado no DOU de 24/10/2012 . Seção 3, Pág. 129, onde se lê: Valor R\$ 1.296.288,10, leia-se : Valor R\$ 1.266.797,15

(SICON - 07/11/2012) 253003-36213-2012NE800038

SECRETARIA EXECUTIVA SUBSECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO E FINANÇAS

EXTRATO DO TERMO ADITIVO Nº 2/2012 - UASG 253003

Número do Contrato: 24/2011. Nº Processo: 33902259792201001.

PREGÃO SISPP Nº 9/2011 Contratante: AGENCIA NACIONAL DE SAUDE -SUPLEMENTAR. CNPJ Contratado: 08899172000150. Contratado: POLI SERVICOS GERAIS LTDA. - ME -Objeto: Subs-Contatado - POLI SERVICOS OERAIS LIDA: - INE -OGIECO Substituição da Cláusula Décima Sétima - DA REPACTUAÇÃO do contrato n°24/2011, pela Cláusula Décima Sétima - DO REAJUSTE. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 e suas alterações posteriores. Vigência: 01/11/2012 a 12/06/2013. Data de Assinatura: 01/11/2012.

(SICON - 07/11/2012) 253003-36213-2012NE800038

EXTRATO DO TERMO ADITIVO Nº 5/2012 - UASG 253003

Número do Contrato: 52/2008

Nº Processo: 33902179469200821. PREGÃO SISPP Nº 21/2008 Contratante: AGENCIA NACIONAL DE SAUDE -SUPLEMENTAR. CNPJ Contratado: 07417370000178. Contratado: TRANSAMERICA CONSTRUCOES E -SERVICOS LTDA. Objeto: Repactuação do valor contratado e alteração da razão social da contratada. Fundamento Legal: art 65 da Lei 8666 . Vi-gência: 25/10/2012 a 02/12/2012. Valor Total: R\$2.218,98. Fonte: 280000000 - 2012NE800228. Data de Assinatura: 25/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 253003-36213-2012NE800038

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 34/2012 - UASG 253003

Nº Processo: 33902467909201281 . Objeto: Contratação de empresa especializada para prestação de serviço telefônico de Discagem Direta Gratuita DDG, na modalidade 0800, no sistema de tarifação reversa, para chamadas oriundas de terminais fixos e móveis (locais e longas distâncias) direcionadas às dependências da Central de Relacionamento da ANS localizada na cidade do Rio de Janeiro e prestação de Serviço Telefônico Fixo Comutado na Modalidade Longa Distância Nacional (fixo-fixo e fixo-móvel) e de Serviço Telefônico Fixo Comutado (fixo-fixo e fixo-móvel) na Modalidade Local, a ser executado de forma contínua, conforme as especificações e condições constantes no edital e seus anexos. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 08/11/2012 de 09h00 às 12h00 e de 13h às 16h00. Endereço: Av. Augusto Severo, N': 84/ 7º ao 12º Andar Rio de Janeiro/rj Glória - RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

> JORGE MAGALHAES TOLEDO Gerente-Geral

(SIDEC - 07/11/2012) 253003-36213-2012NE800038

AGÊNCIA NACIONAL DE VIGILÂNCIA **SANITÁRIA**

AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 24/2012

Comunicamos que o edital da licitação supra citada, publicada no D.O.U de 06/11/2012 foi alterado. Objeto: - Aquisição de Caixa arquivo em papelão, Envelope plástico, Apoio de Punho para teclado; Papel A4 Reciclado, Papel de Segurança, Envelope para CD,

Fita Adesiva Personalizada, Canetas Personalizadas; e Canetas esferográficas, classificadas como bens comuns, para reposição do estoque do almoxarifado e posterior atendimento às unidades da Agência Nacional de Vigilância Sanitária ANVISA, mediante Sistema de Registro de Preços, com vigência de 12 (doze) meses.

Total de Itens Licitados: 00013 Novo Edital: 08/11/2012 das

08h00 às 12h00 e d14h00 às 17h59 . Endereço: Sia Trecho 05, Área Especial 57, Bloco "d", Térreo, Cconp/gggaf. BRASILIA - DF. Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 21/11/2012, às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br.

> SARA GUIMARAES DA ROCHA MENDES Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 253002-36212-2012NE800001

GERÊNCIA-GERAL DE PORTOS, AEROPORTOS, FRONTEIRAS E RECINTOS ALFANDEGADOS COORDENAÇÃO DE VIGILÂNCIA SANITÁRIA DE PORTOS, AEROPORTOS E FRONTEIRAS EM PERNAMBUCO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 2/2012 - UASG 253007

Nº Processo: 25757378752201280 . Objeto: Aquisição de Material de N° Frocesso: 25/5/3/8/52201280. Objeto: Aquisição de Material de consumo, informatica e expediente para atender a Coordenação de Vigilancia Sanitaria de portos, Aeroportos, Fronteiras e Recintos Alfandegados em Permanbuco-CVPAF-PE, tipo menor preço por item. Total de Itens Licitados: 00082. Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 16h30. Endereço: Praça Comunicade Luso Brasileira, N° 70, bairro Recife Antigo Recife - RECIFE - PE. Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h30 site www.comprasnet.gov.br. www.comprasnet.gov.br.

> TERESA CRISTINA REIS BRAGA Pregoeira

(SIDEC - 07/11/2012) 253007-36212-2012NE800002

FUNDAÇÃO NACIONAL DE SAÚDE

EXTRATO DE CONVÊNIO

Espécie: Convênio Nº 773391/2012. Convenentes: Concedente : FUNDACAO NACIONAL DE SAUDE, Unidade Gestora: 255000, Gestão: 36211. Convenente : ASSOCIAÇÃO DOS CATADORES DE MATERIAIS RECICLAVEIS DE SANTO, CNPJ nº 06.283.571/0001-67. Aquisição de equipamentos.: 01 Veículo(caminhão) com Carroceria (baú) 01 Prensa 01 Balança 10 Carrinhos coletores 01 Carrinho plataforma. Valor Total: R\$ 181.904,50, Valor de Contrapartida: R\$ 182,00, Crédito Orçamentário: PTRES: 46258, Fonte Recurso: 0151000000, ND: 44504, Num Empenho: 2012NE801149. Vigência: 07/11/2012 a 07/11/2014. Data de Assinatura: 07/11/2012. Signatários: Concedente : JAMACI AVELINO DO NASCIMENTO JUNIOR, CPF nº 330.631.412-91, Convenente : ALAIDE BATISTA LIMA, CPF nº 556.212.366-53. ALAIDE BATISTA LIMA, CPF nº 556.212.366-53.

(SICONV(PORTAL) - 07/11/2012)

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

4° TERMO ADITIVO AO CV Nº 1363/07 Convenentes: Fundação Nacional de Saúde, CNPJ: 26.989.350/0001-16, situada no SAS, Quadra 4, Bloco N, 5° andar, Brasília/DF e a Empresa de Saneamento de Mato Grosso do Sul - SANESUL-, CNPJ: 03.982.931/0001-20, situado à Rua Euclides da Cunha, 975 Jardim dos Estados. Objeto: Integrar novo plano de trabalho ao convênio original. Data de Assinatura: 06/11/2012. Signatários: Pedro Luiz Teruel, CPF: 363.180.198-04 e José Carlos Barbosa, CPF: 280.219.081-49. Processo: 25100.045.548/2007-66.

6° TERMO ADITIVO AO CONVÊNIO N. ° 0044/07 Convenentes: Fundação Nacional de Saúde, CNPJ: 26.989.350/0012-79, por intermédio da Superintendência Estadual no Estado da Paraíba, situada na Rua Professor Geraldo Von Shosten, n.º 285, Jaguaribe, João Pessoa/PB e o Município de Damião/PB, CNPJ: 01.612.636/0001-57, situado à Rua Juviniano Gomes de Lima, s/nº -Centro. Objeto: Prorrogar a vigência do Convênio até o dia 26/12/2012. Data de assinatura: 28/06/2012. Processo N.º 25100.026.254/07-35.

8° TERMO ADITIVO AO TC/PAC N. ° 1353/08 Compromitente: Fundação Nacional de Saúde, CNPJ: 26.989.350/0012-79, por intermédio da Superintendência Estadual no Estado da Paraíba, situada na Rua Professor Geraldo Von Shosten, n. 285, Jaguaribe, João Pessoa/PB e o Município de Patos/PB, CNPI: 09.084.815/0001-70, situado à Rua Epitácio Pessoa, s/nº, Centro. Objeto: Prorrogar a vigência do TC/PAC até o dia 09/11/2012. Data de assinatura: 11/08/2012. Processo n.º 25100.029.696/08-14.

PRIMEIRO TERMO ADITIVO AO CONVÊNIO Nº 753/2007. Convenentes: Fundação Nacional de Saúde, CNPJ: 26.989.350/0001-16, situada no Setor de Autarquias Sul, Quadra 4, Bl. "N", Brasília/DF, e a Secretaria de Estado de Saúde do Distrito Federal, CNPJ nº a Secretaria de Estado de Sadue do Albario I Salado 100.394.700/0001-08, situada no Setor de Áreas Isoladas Norte, Parque

Rural S/N, Brasília/DF. Objeto: Alterar a vigência do Convênio nº 753/2007, prorrogando citado instrumento por mais 12 meses, contados a partir de 6 de novembro de 2012. Processo nº 25100.014.608/2012-66.

EXTRATO DO TERMO ADITIVO Nº 1/2012 - UASG 255025

Número do Contrato: 5/2011

Nº Processo: 25290008126201104.
PREGÃO SISPP Nº 9/2011 Contratante: FUNDACAO NACIONAL
DE SAUDE -CNPJ Contratado: 03539770000103. Contratado: MRO SERVICOS LTDA - EPP -Objeto: Prorrogar a vigência do contrato nº 05/2011 por um período de 12 meses, até o dia 10/10/2013. Fundamento Legal: Artigo 57, Inciso II da Lei nº 8.666/93. Vigência: 10/10/2012 a 10/10/2013. Data de Assinatura: 10/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 255025-36211-2012NE800062

AVISOS DE LICITAÇÃO RDC PRESENCIAL Nº 3/2012 - UASG 255000

Nº Processo: 25100028110201281 . Objeto: Contratação de empresa especializada para execução dos serviços destinados à: dotar domi-cílios rurais, dispersos ou em pequenas localidades do semiárido brasileiro, no estado do Ceará, com sistema de captação e arma-zenamento de água de chuva (cisternas) - para consumo humano com armazenamento de água de chuva instalação de reservatório 16.000 em polietileno e/ou implantação de reservatório 16.000 litros em placas de concreto. Total de Itens Licitados: 00002 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h30 . Endereço: Sas - Quadra 04 - Bloco n - Ala Sul Asa Sul - BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: 30/11/2012 às 14h30 . Endereço: Sas - Quadra 04 -Bloco n - Ala Sul - Auditório Asa Sul - BRASILIA - DF . Informações Gerais: O edital está disponível nos sítios: www.funasa.gov.br e www.comprasnet.gov.br

(SIDEC - 07/11/2012) 255000-36211-2012NE800062

RDC PRESENCIAL Nº 4/2012 - UASG 255000

 N° Processo: 25100028108201210 . Objeto: Contratação de empresa especializada para execução dos serviços destinados à: dotar domicílios rurais, dispersos ou em pequenas localidades do semiárido brasileiro, no estado de Pernambuco, com sistema de captação e armazenamento de água de chuva (cisternas) - para consumo humano com armazenamento de água de chuva instalação de reservatório 16.000 litros em polietileno e/ou implantação de reservatório 16.000 litros em placas de concreto. Total de Itens Licitados: 00002. Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h30. Endereço: Sas - Quadra 04 - Bloco n - Ala Sul Asa Sul - BRASILIA - DF. Entrega das Propostas: 03/12/2012 às 09h30 . Endereço: Sas - Quadra 04 - Bloco n - Ala Sul - Auditório Asa Sul - BRASILIA - DF . Informações Gerais: Este edital encontra-se disponível nos sítios: www.funasa.gov.br e www.comprasnet.gov.br

(SIDEC - 07/11/2012) 255000-36211-2012NE800062

RDC PRESENCIAL Nº 5/2012 - UASG 255000

Processo: 25100028106201212 . Objeto: Contratação de empresa especializada para execução dos serviços destinados à: dotar domicílios rurais, dispersos ou em pequenas localidades do semiárido brasileiro, no estado do Rio Grande Do Norte, com sistema de capbrasileiro, no estado do Rio Grande Do Norte, com sistema de captação e armazenamento de água de chuva (cisternas) - para consumo humano com: armazenamento de água de chuva na forma abaixo: instalação de reservatório 16.000 litros em polietileno e/ou implantação de reservatório 16.000 litros em placas de concreto. Total de Itens Licitados: 00002 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h30 . Endereço: Sas - Quadra 04 - Bloco n - Ala Sul Asa Sul - BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: 30/11/2012 às 09h00 . Endereço: Sas - Quadra 04 - Bloco n - Ala Sul - Auditório Asa Sul - BRASILIA - DF . Informações Gerais: Este edital etará disponível nos sítios: www.funasa.gov.br e www.comprasnet.gov.br nos sítios: www.funasa.gov.br e www,comprasnet.gov.br

> IDA MARIA DE CASTRO GUSMAO Presidente da CPL

(SIDEC - 07/11/2012) 255000-36211-2012NE800062

SUPERINTENDÊNCIA ESTADUAL NA BAHIA

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

 $2^{\rm o}$ TERMO ADITIVO SIMPLIFICADO DE PRORROGAÇÃO DE VIGÊNCIA AO CV Nº 0200/09 - SICONV 723037/2009 Convenentes: Fundação Nacional de Saúde, CNPJ: 26.989.350/0001-Convenentes: Fundação Nacional de Saude, CNPJ: 26,989.350/0001-16, por meio da Superintendência Estadual da Bahia, CNPJ: 26,989.350/0017-83, situada na Rua do Tesouro, 21/23 - Ajuda Salvador/BA e o Município de Santo Estevão/BA, CNPJ: 14.042.667/0001-61, situado a Praça 7 de Setembro, 548 - Centro. Objeto: Prorrogar a vigência do Convênio até o dia 27/05/2013. Signatário: William Dell'Oso, Superintendente Estadual, CPF: 194.938.607-44. Data de assinatura: 07/11/2012. Processo nº 25.100.666.320/2001.18 25100.066.339/2009-18.

TERMO ADITIVO SIMPLIFICADO DE PRORROGAÇÃO DE VIGÊNCIA AO CV № 0406/08 Convenentes: Fundação Nacional de Saúde, CNPJ: 26.989.350/0001-

16, por meio da Superintendência Estadual da Bahia, CNPJ: 26.989.350/0017-83, situada na Rua do Tesouro, 21/23 - Ajuda -



Salvador/BA e o Município de Santo Estevão/BA, CNPJ: 14.042.667/0001-61, situado a Praça 7 de Setembro, 548 - Centro. Objeto: Prorrogar a vigência do Convênio até o dia 29/06/2013. Signatário: William Dell'Oso, Superintendente Estadual, CPF: 194.938.607-44. Data de assinatura: 06/11/2012. Processo nº 25100.024.011/2008-43.

12º TERMO ADITIVO SIMPLIFICADO DE PRORROGAÇÃO DE VIGÊNCIA AO CV Nº 1545/05

Convenentes: Fundação Nacional de Saúde, CNPJ: 26.989.350/0001-16, por meio da Superintendência Estadual da Bahia, CNPJ: 26.989.350/0017-83, situada na Rua do Tesouro, 21/23 - Ajuda -Salvador/BA e o Município de Formosa do Rio Preto/BA, CNPJ: 13.654.454/0001-28, situado a Praça da Matriz, 22 - Centro. Objeto: Prorrogar a vigência do Convênio até o dia 14/05/2013. Signatário: William Dell'Oso, Superintendente Estadual, CPF: 194.938.607-44. Data de assinatura: 06/11/2012. Processo n° 25100.033.970/2005-

9° TERMO ADITIVO SIMPLIFICADO DE PRORROGAÇÃO DE VIGÊNCIA AO CV Nº 0413/06.

Convenentes: Fundação Nacional de Saúde, CNPJ: 26.989.350/0001-16, por meio da Superintendência Estadual da Bahia, CNPJ: 26.989.350/0017-83, situada na Rua do Tesouro, 21/23 - Ajuda Salvador/BA e o Município de Formosa do Rio Preto/BA, CNPJ: 13.654.454/0001-28, situado a Praça da Matriz, 22 - Centro. Objeto: Prorrogar a vigência do Convênio até o dia 18/05/2013. Signatário: William Dell'Oso, Superintendente Estadual, CPF: 194.938.607-44. Data de assinatura: 06/11/2012. Processo nº 25100.059.086/2006-

5º TERMO ADITIVO AO TERMO DE COMPROMISSO Nº 0363/07.

Convenentes: Fundação Nacional de Saúde, CNPJ: 26.989.350/0001-16, por meio da Superintendência Estadual da Bahia, CNPJ: 26.989.350/0017-83, situada na Rua do Tesouro, 21/23 -Ajuda - Salvador/BA e o Município de Jussiape/BA, CNPJ: 13.674.148/0001-53, situado na Praça 09 de Julho, 167 - Centro. Objeto: Prorrogar a vigência do Termo de Compromisso até o dia 24/04/2013. Data de assinatura: 26/10/2012. Processo nº 25100.043.526/2007-61.

2º TERMO ADITIVO AO CONVÊNIO Nº 0121/2010 -SICONV 749089/2010.

Convenentes: Fundação Nacional de Saúde, CNPJ: 26.989.350/0001-16, por meio da Superintendência Estadual da Bahia, CNPJ: 26.989.350/0017-83, situada na Rua do Tesouro, 21/23 - Ajuda -Salvador/BA e o Município de Muniz Ferreira/BA, CNPJ: 13.796.461/0001-64, situado na Praça ACM Júnior, 168- Centro. Objeto: Prorrogar a vigência do Convênio até o dia 28/06/2013. Data de assinatura: 06/11/2012. Processo n° 25100.024.575/2010-09

5º TERMO ADITIVO "DE OFÍCIO" AO TERMO DE COMPRO-MISSO Nº 0662/07

Convenentes: Fundação Nacional de Saúde, CNPJ: 26.989.350/0001 16, por meio da Superintendência Estadual da Bahia, CNPI: 26.989.350/0017-83, situada na Rua do Tesouro, 21/23 - Ajuda - Salvador/BA e o Município de Riachão das Neves/BA, CNPJ: 14.100.747/0001-26, situado na Praça Municipal, s/n - Centro. Objeto: Prorrogar a vigência do Termo de Compromisso até o dia 08/05/2013, por atraso na liberação dos recursos. Data de assinatura: 07/11/2012. Processo n° 25100.044.210/2007-97.

SUPERINTENDÊNCIA ESTADUAL EM GOIÁS

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 5/2012

A FUNASA/SUEST/GO, atraves do seu pregoeiro e equipe de apoio torna público o resultado do Pregão Eletrônico nº05/2012, sendo vencedora dos Grupos 1 e 2 a empresa RS Pneus e Comercio de Auto Peças Ltda pelo valor global do Grupo1 R\$233.130,95 e Grupo 2 R\$16.150,00

> FERNANDO WILSON FRANCISCO Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 255000-36211-2012NE800062

SUPERINTENDÊNCIA ESTADUAL EM MATO GROSSO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

8º TERMO ADITIVO AO TERMO DE COMPROMISSO Nº 2052/08

Convenentes: Fundação Nacional de Saúde 26.989.350/0022.40, por meio da Superintendência Estadual em Mato 26.98.350/0022.40, por meio da Superiniendencia Estadual em Mato Grosso, situada na Av. Getulio Vargas nº 867 - Cuiabá/MT e o Município de Brasnorte/MT, CNPJ: 01.375.138/0001-38-31, situado na Rua Campo Grande, nº 1133. Objeto: Prorrogar a vigência do Termo de Compromisso até 20.11.2013. Data de assinatura: 07.11.2012 Signatários: Francisco Holanildo Silva Lima, CPF 918.157.201-82 e Mauro Rui Heisler, CPF 401.179.369-87. Processo n° 25100.047.321/2008-36.

SUPERINTENDÊNCIA ESTADUAL NO MATO GROSSO DO SUL

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

8º TERMO ADITIVO A PEDIDO AO TERMO DE COMPROMIS-SO Nº 0817/07

Convenentes: Fundação Nacional de Saúde, CNPJ: 26.989.350/0001-16, por meio da Superintendência Estadual de Mato Grosso do Sul, situada na rua Jorn. Belizário de Lima, 263 em Campo Grande/MS e o Governo do Estado de Mato Grosso do Sul, CNPJ: 15.412.257/0001-28, situado à Av. Desembargador José Nunes da Cunha, BL-14, Parque dos Poderes. Objeto: Prorrogar a vigência do termo de compromisso até o dia 02/11/2013. Data de assinatura: 06/11/2012. Processo n° 25100.044.867/2007-54.

SUPERINTENDÊNCIA ESTADUAL NO PARÁ

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

2º TERMO ADITIVO AO TERMO DE COMPROMISSO Nº 0139/11

Convenentes: Fundação Nacional de Saúde, CNPJ: 26.989.350/0001-16, por meio da Superintendência Estadual do Pará, CNPJ: 26.989.350/0005-40, situada na Av. Visconde de Sousa Franco, nº 616, Reduto e a Prefeitura Municipal de Chaves/PA, CNPJ 04.888.111/0001-37, situado na Praça da Bandeira, s/nº - Centro - CEP: 68.880-000. Objeto: Integrar novo Plano de Trabalho. Data da assinatura: 07/11/2012. Signatários: Florivaldo Vieira Martins, CPF: 108.654.972-49 e Benjamim Ribeiro de Almeida Neto, CPF: 076.376.592-91. Processo n° 25100.043.758/2011-04.

SUPERINTENDÊNCIA ESTADUAL NO PARANÁ

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO N° 5/2012 - UASG 255016

Nº Processo: 25220007210201215 . Objeto: Registro de Preços para aquisição de Materiais de expediente, através de Pregão Eletrônico Sistema de Registro de Preços, em quantidades estimadas para 12(doze) meses, conforme Pedido de Bens e Serviços PBS/SOMAT nº 003/2012, de acordo com Edital, Termo de Referência e demais anexos. Total de Itens Licitados: 00098 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h30 . Endereço: R. Candido Lopes, 208 - Centro Centro - CURITIBA - PR . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 09h30 site www.comprasnet.gov.br.

SONIA REGINA VIEIRA DA CRUZ Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 255016-36211-2012NE800062

SUPERINTENDÊNCIA ESTADUAL EM SANTA CATARINA

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

4º TERMO ADITIVO AO TERMO DE COMPROMISSO TC/PAC 0842/09

Compromitentes: Fundação Nacional de 26.989.350/0001-16, por meio da Superintendência Estadual de Santa Catarina, CNPJ: 26.989.350/0024-02, situada na Av. Max Schramm, Catarina, CNPJ: 26.989.350/0024-02, situada na AV. Max Schramm, nº 2179 - Estreito - Florianópolis/SC, e o Município de Treze Tílias/SC, CNPJ: 82.777.251/0001-41, situado na Praça Ministro Andreas Thaler, 25 - Centro. Objeto: prorrogar a vigência do termo de compromisso até 31/12/2013. Data de assinatura: 07/11/2012. Signatários: Adenor Piovesan, CPF 743.493.419-00 e Romeu Luiz Rabuski, CPF 250.286.349-04. Processo nº 25100.064.853/2009-19.

SUPERINTENDÊNCIA ESTADUAL NO RIO DE JANEIRO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 31/2012 - UASG 255019

Nº Processo: 25245019039201209 . Objeto: ITEM I - Contratação de operadora de telefonia com outorga da Agência Nacional de Telecomunicações ANATEL, para prestação de Serviço Móvel Pessoa (SMP) com acesso a internet 3G através de Smartphones, na velocidade de IMB e com no mínimo 2GB de download, serviços de SMS, MMS e Caixa Postal, com cobertura em todo Brasil e, em especial nos Munícipios do Estado do Rio de Janeiro e Brasília/DF e com fornecimento de 05 (cinco) smartphones em regime de comodato, para atender a Fundação Nacional de Saúde FUNASA na Sudato, para aiender a rindação Nacional de Sadue PONASA ha Su-perintendência Estadual no Rio de Janeiro-RJ, pelo período de 12 (doze) meses, prorrogáveis por iguais e sucessivos períodos limitados até 60 (sessenta) meses, conforme art. 57, parágrafo 2º da lei 8666/1993 e suas alterações. ITEM II - Contratação de operadora de internet móvel, com outorga da Agência Nacional de Telecomunicações ANATEL, para prestação de serviços de acesso ilimitado a internet móvel em banda larga, na velocidade mínima de 2MB, sem limites de volume de tráfego e de autenticação de provedor, através de fornecimento de 20(vinte) mini modems wirelless com conexão de porta USB 2.0, em regime de comodato, pela rede com cobertura da tecnologia 3G, pelo período de 12 (doze) meses, prorrogáveis por iguais e sucessivos períodos limitados até 60 (sessenta) meses, conforme art. 57, parágrafo 2º da lei 8666/1993 e suas alterações. Total de Itens Licitados: 00002 . Edital: 08/11/2012 de 08h30 às 11h30 e de

13h às 16h30. Endereço: Rua Coelho e Castro, 6 - 8º Andar Saúde - RIO DE JANEIRO - RJ. Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: O edital encontra-se disponível nos sítios: www.comprasnet.gov.br e www.funasa.gov.br

> LUCI ANA TEIXEIRA Pregoeira

(SIDEC - 07/11/2012) 255019-36211-2012NE800062

SUPERINTENDÊNCIA ESTADUAL NO RIO GRANDE DO NORTE

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

4º TERMO ADITIVO AO TC/PAC Nº 502/09 Convenentes: Fundação Nacional de Saúde, através da Superintendência Estadual no Estado do Rio Grande do Norte CNPJ: 26,989.350/0011-98, situada na Av. Alexandrino de Alencar, 1402, Tirol, Natal/RN e o Município de Rio do Fogo/RN, CNPJ:01.612.393/0001-57, situado à Praça dos Pescadores, s/n - Centro. Objeto: prorrogar a vigência do TC/PAC até o dia 23.04.2013 por solicitação do Compromitente. Data de assinatura: 25.10.2012. Processo nº. 25100.059.881/2009-14.

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 14/2012 - UASG 255020

 N° Processo: 25255006509201247 . Objeto: Aquisição de mobiliário (cadeira tipo presidente) para atender a SUEST/RN. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00. Endereço: Av. Alexandrino de Alencar, 1402 - 2.andar - Tirol Tirol - NATAL - RN. Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> MARIA AUXILIADORA AZEVEDO DE OLIVEIRA Pregoeira

(SIDEC - 07/11/2012) 255000-36211-2012NE800062

SUPERINTENDÊNCIA ESTADUAL NO RIO GRANDE DO SUL

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

6° TERMO ADITIVO AO TC/PAC N° 0755/2007 Convenentes: Fundação Nacional de Saúde, CNPJ 26.989.350/0001-16, por meio da SUEST/RS, CNPJ 26.989.350/0534-06, situada na Av. Borges de Medeiros, 536, 11° andar, Porto Alegre/RS e o Município de Vitória das Missões, CNPJ 94.449.030/0001-23, situado à Av. Sete Povos, 203. Objeto: Prorrogar a vigência do TC/PAC até 02/11/2013. Data de Assinatura: 30/10/2012. Signatários: Gustavo de Mello, CPF 432.729.080/72 e Enio Colleto Carvalho, CPF 465.321.880/34, Processo 25100.044.340/2007-20.

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO N $^{\circ}$ 5/2012 - UASG 255021

Nº Processo: 25265006774201214 . Objeto: Contratação de empresa para execução de Melhorias Sanitárias Domiciliares e Melhorias Habitacionais, conforme projetos e memoriais descritivos na localidade a seguir relacionada: Viamão/RS Quilombo Cantão das Lombas: conforme projetos e memoriais descritivos na localidade a seguir relacionada: Viamão/RS Quilombo Cantão das Lombas: conforme projetos e memoriais descritivos na localidade a seguir relacionada: Viamão/RS Quilombo Cantão das Lombas: conforme projetos e memoriais descritivos na localidade a seguir relacionada: Viamão/RS Quilombo Cantão das Lombas: conforme projetos e memoriais descritivos na localidade a seguir relacionada: Viamão/RS Quilombo Cantão das Lombas: conforme projetos e memoriais descritivos na localidade a seguir relacionada: Viamão/RS Quilombo Cantão das Lombas: conforme projetos e memoriais descritivos na localidade a seguir relacionada: Viamão/RS Quilombo Cantão das Lombas: conforme projetos e memoriais descritivos na localidade a seguir relacionada: Viamão/RS Quilombo Cantão das Lombas: conforme projetos e memoriais descritivos na localidade a seguir relacionada: Viamão/RS Quilombo Cantão das Lombas: conforme projetos e memoriais descritivos na localidade a seguir relacionada: Viamão/RS Quilombo Cantão das Lombas: conforme projetos e memoriais descritivos na localidade a seguir relacionada de la conforme projetos e memoriais de la conforme projetos e memoriais de la conforme projetos e memoriais de la conforme projetos e memoriais de la conforme projetos e memoriais de la conforme projetos e memoriais de la conforme projetos e memoriais de la conforme projetos e memoriais de la conforme projetos e memoriais de la conforme projetos e memoriais de la conforme projetos e memoriais de la conforme projetos e memoriais de la conforme projetos e memoriais de la conforme projetos e memoriais de la conforme projetos e memoriais de la conforme projetos e memoriais de la conforme projetos e memoriais de la conforme projetos e memoriais de la conforme proj seguir relacionada: Víamão/RS Quilombo Cantão das Lombas: conforme projetos e memoriais descritivos constantes nas especificações detalhadas dos Anexos I e II, partes integrantes deste PREGÃO ELETRÔNICO. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 10h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Av Borges de Medeiros 536, 11ª Andar Centro - PORTO ALEGRE - RS . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: Av. Borges de Medeiros, 536, centro, Porto Alegre/RS.

VERA LUCIA CAMILLO NUNES Pregoeira

(SIDEC - 07/11/2012) 255000-36211-2012NE800062

FUNDAÇÃO OSWALDO CRUZ DIRETORÍA DE ADMINISTRAÇÃO

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 24/2012 - UASG 254420

Nº Processo: 25380002765201220 . Objeto: Contratação de prestação de serviço de locação de estande, conforme projeto básico. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993 . Justificativa: Necessário o evento p/divul-8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Necessario o evento p/divulgação/venda/circulação do títulos e a captação de novos e mais leitores e futuros autores. Declaração de Inexigibilidade em 07/11/2012 . JOAO CARLOS CANOSSA PEREIRA MENDES . Editor Executivo . Ratificação em 07/11/2012 . NISIA VERONICA TRINDADE LIMA . Vice-presidente de Ens. e Comunicação . Valor Global: R\$ 15.900,00 . CNPJ CONTRATADA : 00.665.448/0001-24 ASSOCIACA O BRASILEIRA DE SAUDE COLETIVA (ABRASCO).

(SIDEC - 07/11/2012) 254425-25201-2012NE800033



EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 26/2012 - UASG 254420

ISSN 1677-7069

Nº Processo: 25380002363201225 . Objeto: Contratação de Prestação de Serviço de Manutenção Preventiva e Corretiva de Equipamentos de Laboratório. Total de Itens Licitados: 00002 . Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993 . Justificativa: A prestação do serviço , tem por finalidade manter a estabilidade das rotinas operacionais das pesquisas da FIOCRUZ. Declaração de Inexigibilidade em 07/11/2012 . ANA PAU-LA PINTO CAVALCANTI . Analista de Gestão em Saúde . Ratificação em 07/11/2012 . CLAUDE PIRMEZ . Vice Presidente de Pesquisa e Laboratório de Referência . Valor Global: R\$ 310.212,50 . CNPJ CONTRATADA : 63.067.904/0002-35 LIFE TECH NOLOGIES BRASIL COMERCIO E INDUSTRIA DE PRODUTO PARA BIOTECNOLOGIA LTD.

(SIDEC - 07/11/2012) 254425-25201-2012NE800033

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 139/2012 - UASG 254420

Nº Processo: 25380002680201241 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de Preço para aquisição de Mobiliário. na forma do Anexo II. Total de Itens Licitados: 00014 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Avenida Brasil, 4365_ Manguinhos Www.comprasnet.gov.br - RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 09h30 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: A empresa interessada em participar ao incluir sua proposta no sistema COMPRASNET, deverão considerar e cotar conforme as especificações, a unidade medida e as quantidades do ANEXO II do edital.

ROBERTO ALVES DE ANDRADE Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 254435-25201-2012NE800026

PREGÃO Nº 144/2012 - UASG 254420

Nº Processo: 25380002859201207 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de equipamentos de comunicação na forma do anexo III. Total de Itens Licitados: 00005 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Avenida Brasil, 4365_ Manguinhos RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

ADRIANA APARECIDA TELES Pregoeira

(SIDEC - 07/11/2012) 254420-25201-2012NE800029

DIRETORIA DE ADMINISTRAÇÃO DO CAMPUS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 110/2012 - UASG 254462

Nº Processo: 25389000536201291 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de Empresa Especializada em Serviço de Asseio e Conservação para Fiocruz - Rondônia Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 11h30 e de 13h às 17h00 . Endereço: Av, Brasil, 4365, Manguinhos, Seção de Compras - Dirac Manguinhos - RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br . Informações Gerais: As empresas interessadas em participar desta licitação poderão retirar gratuitamente o edital através do endereço eletrônico: www.comprasnet.gov.br.

DARCY RODRIGUES DA SILVA Pregoeiro

 $(SIDEC\ -\ 07/11/2012)\ 254462-25201-2012NE800082$

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 94/2012

O Pregoeiro no uso de suas atribuições que lhe confere a Protaria 059/2012-Dirac, declara vencedores do Pregão 094/2012-Dirac, as empresas: LED WORK COMERCIO E SERVIÇOS LTDA-ME, nos itens 4 e 5, no valor de R\$8.900,00; e CHS SUPRIMENTOS TECNICOS LTDA-EPP, nos itens 1 e 2, no valor de 24.480,00. O item e foi cancelado. O valor total deste Pregão foi de R\$33.380,00(trinta e tres mil e trezentos e oitenta reais).

DARCY RODRIGUES DA SILVA

(SIDEC - 07/11/2012) 254430-25201-2012NE800082

CENTRO DE INFORMAÇÕES CIENTÍFICAS E TECNOLÓGICAS

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

1º Termo aditivo ao contrato 015/2011, celebrado entre a FUNDA-ÇÃO OSWALDO CRUZ e a Fundação para o Desenvolvimento Científico e Tecnológico em Saúde CNPJ 02.385.669/0001-74. Objeto: O presente Termo Aditivo tem por objeto a prorrogação de vigência do contrato.. Data da assinatura: 14 de Setembro de 2012.

Signatários: Sr. Umberto Trigueiros Lima-Diretor do Instituto de Comunicação e Informação Científica e Tecnológica em Saúde e Sr. Mauricio Zuma Medeiros- Diretor Executivo da FIOTEC. Processo FIOCRUZ nº 25380.002473/2012-14

CENTRO DE PESQUISA LEÔNIDAS E MARIA DEANE

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 1/2012 - UASG 254474

Nº Processo: 25792000142201271 . Objeto: Contratação de empresa especializada em manutenção preventiva, reinstalação, análise geral e fornecimento de peças do Analisador Genético, marca Applied Biosystems, Modelo 3130-4 Capilares, Nº de Série: 20354-015. Total de Itens Licitados: 00004 . Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Justifica-se em virtude da inviabilidade de competiçao, considerando-se tratar de fornecedor exclusivo para marca em questao. Declaração de Inexigibilidade em 06/11/2012 . HELOISA MARIA LOPES VEIGA . Chefe de Serviço . Ratificação em 06/11/2012 . ROBERTO SENA ROCHA . Ordenador de Despesa . Valor Global: R\$ 11.776,36 . CNPJ CONTRATADA : 63.067.904/0002-35 LIFE TECH NOLOGIES BRASIL COMERCIO E INDUSTRIA DE PRODUTO PARA BIOTECNOLOGIA LTD.

(SIDEC - 07/11/2012) 254474-25201-2012NE800004

CENTRO DE PESQUISAS GONÇALO MONIZ

EXTRATO DE ACORDO DE COOPERAÇÃO TÉCNICA

Espécie: Acordo de Cooperação Técnica n° 21/2012, celebrado entre a Fundação Oswaldo Cruz - FIOCRUZ, CNPJ: 33.781.055/0001-35, sediada na Av. Brasil nº 4.365, Manguinhos, Rio de Janeiro/RJ, CEP 21040-900, através de seu Centro de Pesquisa Gonçalo Moniz-CPqGM e o Monte Tabor-Centro Ítalo Brasileiro de Promoção Sanitária, inscrito no CNPJ sob o nº 13.926.639/0001-44, sediado na Av. São Rafael nº 2.152, São Marcos, Salvador/BA, CEP 41256-900, doravante denominado MONTE TABOR, mantenedora do Hospital São Rafael. Objeto: dar continuidade ao Programa "Desenvolvimento de Protocolos utilizando Terapia Celular e Fármacos para o Tratamento de Doenças Degenerativas, Infecciosas e Traumáticas", implantado no Município de Salvador, nas dependências do Hospital São Rafael, através do 2º Termo Aditivo ao Acordo de Cooperação Técnica 06/2002, em parceria com a Fiocruz. Data de assinatura: 07 de novembro de 2012. Vigência: 07/11/2012 a 07/11/2017. Signatários: Mitermayer Galvão dos Reis, CPF 111.044.905-44, Diretor do CPqGM da Fiocruz e Laura Ziller, CPF 124.251.415-53, Presidente do Monte Tabor. Processo FIOCRUZ nº 25380.000950/2012-80.

CENTRO DE PESQUISAS RENÉ RACHOU

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

Espécie: Ata de registro de preços de fornecimento de ar condicionado. Pregão Eletrônico 049/2012. Processo 25381.000214/2012-11. Ata 129/2012, 66.110.404/0011-18 - STR Comercial Ltda, Itens 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9 e 10 Valor Total R\$ 39.478,00; Data de assinatura: 18/10/2012. Vigência: 12 (doze) meses.

INSTITUTO DE PESQUISA CLÍNICA EVANDRO CHAGAS

EXTRATO DE CONTRATO Nº 32/2012 - UASG 254438

Nº Processo: 25380002700201284.

DISPENSA Nº 127/2012 Contratante: FUNDACAO OSWALDO CRUZ -CPF Contratado: 85143790700. Contratado: BENEDITA FERREIRA LISBOA -Objeto: Contratação de técnico de laboratório para prestação de serviço no atendimento de demanda da internação, ambulatório e demais serviços do IPEC pelo período de 02(dois) meses. Fundamento Legal: Artigo 24 Inciso II da Lei 8.666/93. Vigência: 29/10/2012 a 28/12/2012. Valor Total: R\$3.000,00. Fonte: 151000000 - 2012NE805759. Data de Assinatura: 29/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 254420-25201-2012NE800032

EXTRATO DE CONTRATO Nº 33/2012 - UASG 254438

Nº Processo: 15380002879201270.

DISPENSA Nº 131/2012 Contratante: FUNDACAO OSWALDO CRUZ -CPF Contratado: 09112964760. Contratado: LUCIANA FIGUEIREDO LOJA -Objeto: Contratação de profissional fisioterapêuta para assistência no Serviço de internação/ IPEC/ FIOCRUZ/ pelo período de 04 (quatro) meses. Fundamento Legal: Artigo 24 Inciso II da Lei 8.666/93. Vigência: 31/10/2012 a 01/03/2013. Valor Total: R\$8.000,00. Fonte: 151000000 - 2012NE805834. Data de Assinatura: 31/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 254420-25201-2012NE800032

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 94/2012 - UASG 254438

 N° Processo: 25380002813201280 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de Picador de Papel, Estantes de Aço e outros Total de Itens Licitados: 00005 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Avenida Brasil, 4365 - Manguinhos Manguinhos - RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

PAULO HENRIQUE DA COSTA FERREIRA Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 254438-25201-2012NE800032

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 87/2012

O pregoeiro no uso das atribuições que confere a portaria n.º 001/2012, declara como vencedor do pregão eletrônico n.º 087/2012 a empresa SUL IMAGEM PRODS PARA DIAGNOSTICOS EIRELLI nos itens 01 e 02 no valor total de R\$ 12.500,00 (Doze Mil e Quinhentos Reais).

PAULO HENRIQUE DA COSTA FERREIRA

(SIDEC - 07/11/2012) 254438-25201-2012NE800032

ESCOLA NACIONAL DE SAÚDE PÚBLICA EXTRATOS DE REGISTRO DE PRECOS

Modalidade de Licitação: Pregão Eletrônico (SRP) nº. 40/2012-ENSP; Processo: 25388.000382/2012-47 Objeto: Registro de Preços objetivando a aquisição de peças para reposição para portas de vidro temperado, vigência 12 (doze) meses a partir da data da publicação no DOU; Data da assinatura: 23/10/2012.

Ata de Registro de Preços nº. 25/2012; Detentor: CIPAFLEX COMÉRCIO E REPRESENTAÇÕES LTDA-EPP, CNPJ: 31.540.818/0001-20; Itens: 10 e 11; Valor total: R\$ 28.016,40 (vinte e oito mil dezesseis regis e quarenta centavos)

Ata de Registro de Preços nº. 26/2012; Detentor: SC MA-NUTENÇÃO E INSTALAÇÃO LTDA-ME, CNPJ: 11.345.550/0001-81; Itens: 8,13,14,15,16,17,20; Valor total: R\$ 6.909,14 (seis mil, provecentos e poue regis e quatorze centayos).

ovecentos e nove reais e quatorze centavos).

Ata de Registro de Preços nº. 27/2012; Detentor: TROIANA EQUIPAMENTOS LTDA-ME, CNPI: 14.177.036/0001-50; Item: 9; Valor total: R\$ 5.935,56 (cinco mil, novecentos e trinta e cinco reais e cinquenta e seis centavos).

Modalidade de Licitação: Pregão Eletrônico (SRP) nº. 61/2012-ENSP; Processo: 25388.000603/2012-87 Objeto: Registro de Preços objetivando a Prestação de Serviço de Instalação e Implementação da Rede Sem Fio com Aquisição de Equipamentos, vigência 12 (doze) meses a partir da data da publicação no DOU; Data da assinatura: 07/11/2012.

Ata de Registro de Preços nº. 39/2012; Detentor: TECNO-FOCO COMERCIO E SERVIÇOS EM INFORMATICA LTDA-ME, CNPJ: 07.870659/0001-48; Valor total: R\$ 885.148,00 (oitocentos e oitenta e cinco mil, cento e quarenta e oito reais).

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 43/2012 - UASG 254450

Nº Processo: 25388000396201261 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de material de limpeza. Total de Itens Licitados: 00032 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Rua Leopoldo Bulhoes, 1.480, Sala 312 - Manguinhos RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 09h30 site www.comprasnet.gov.br.

REJANE MARIA TAVARES SANTOS Pregoeira

(SIDEC - 07/11/2012) 254450-25201-2012NE080094

INSTITUTO DE TECNOLOGIA EM FÁRMACOS DE MANGUINHOS

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Espécie: 1º Termo Aditivo do Acordo de Cooperação Técnica / nº Processo 25380.0002913/2011-25 que entre si celebram a Fundação Oswaldo Cruz - CNPJ: 33.781.055/0001-35 e o Laboratório Servier do Brasil LTDA CNPJ: 42.374.207/0001-76, com a finalidade de incluir cláusulas sobre a previsão de passagens, hospedagens e alimentação para o deslocamento de profissionais da Fiocruz no interesse da execução do acordo.

1º Termo Aditivo ao contrato n.º. 027/2011 que entre si celebram a Fundação Oswaldo Cruz e a empresa SEMINTER - SERVIÇOS DE MANUTENÇÃO E COMÉRCIO LTDA, CNPJ: 31.856.735/0001-45, objetivando a prorrogação da vigência do contrato pelo período de 12 (doze) meses. Valor total estimado de R\$81.234,00. Fonte: 0151000000, Programa de Trabalho 1030320154370001, Elemento de Despesa 339039, Nota de Empenho nº 2012NE801416. Data da Assinatura: 10/10/2012; Vigência: 10/10/2012 à 10/10/2013, Processo: 25387.000474/2011-56. Fundamento Legal: Artigo 57, inciso II da Lei nº. 8.666/93.



AVISO ALTERAÇÃO DE RESULTADO JULGAMENTO PREGÃO Nº 50/2012

Onde se lê: Imprimeart Papelaria e Agenciamento de Serviços Gráficos, vencedora do item 08, no valor total de R\$ 1.380,00, leia-se Chu's Papelaria Ltda, vencedora do item 08, no valor total de R\$ 1.975,00. Valor total do Pregão Eletrônico nº 50/2012: R\$ 16.092,50 (Dezesseis mil, noventa e dois reais e cinquenta centavos).

FILIPE CARVALHO DE ALARCAO PAES

(SIDEC - 07/11/2012) 254446-25201-2012NE800022

INSTITUTO DE TECNOLOGIA EM IMUNOBIOLÓGICOS DE MANGUINHOS

EXTRATO DE CONTRATO Nº 26/2012 - UASG 254445

Nº Processo: 25386000315201242.

PREGÃO SISPP Nº 64/2012 Contratante: FUNDACAO OSWALDO CRUZ -CNPJ Contratado: 61070744000177. Contratado: GONCAL-VES S A INDUSTRIA GRAFICA -Objeto: Aquisição de Cartuchos para vacina. Fundamento Legal: Decreto 5450, Lei 8.666/93. Vigência: 10/05/2012 a 31/12/2012. Valor Total: R\$586.630,00. Fonte: 151000000 - 2012NE800762. Data de Assinatura: 10/05/2012.

(SICON - 07/11/2012) 254445-25201-2012NE800004

EXTRATO DE CONTRATO Nº 72/2012- UASG 254445

Nº Processo: 25386000743201275.

INEXIGIBILIDADE N° 92/2012 Contratante: FUNDACAO OSWALDO CRUZ -CNPJ Contratado: 07241534000159. Contratado Contratante: FUNDACAO : RCHISTO SOLUCOES COMERCIO -IMPORTACAO E EXPOR-TACAO DE PR. Objeto: Serviço de Manutenção preventiva, calibração de lavadoras de placas e leitoras deElisa. Fundamento Legal: Inexigibilidade Art. 25/I da Lei 8.666/93. Vigência: 29/10/2012 a 08/11/2012. Valor Total: R\$22.819,00. Fonte: 151000000 -2012NE801892. Data de Assinatura: 29/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 254445-25201-2012NE800004

EXTRATOS DE REGISTRO DE PREÇOS

Ata de Registro de Preços n.º 106/2012. Objeto: Registro de Preços objetivando o fornecimento de Papel Alumínio. Contratada: SOKRID COMERCIAL LTDA CNPJ: 16.697.541/0001-50. Vigência: 12 (doze) meses a partir da publicação da Ata de Registro de Preços; Modalidade de Licitação: Pregão Eletrônico n.º 206/2012-BM; Processo: 25386.001048/2012-21 Data da Homologação: 30/10/2012. Valor Global: R\$ 52.800,00 (Cinquenta e dois mil e oitocentos reais).

Ata de Registro de Preços n.º 107/2012. Objeto: Registro de Preços objetivando o fornecimento de Papel Alumínio. Contratada: RIO-MAR 2001 DISTRIBUIDORA DE ALIMENTOS E DESCARTÁ-VEIS LTDA CNPJ: 05.057.706/0001-03. Vigência: 12 (doze) meses a partir da publicação da Ata de Registro de Preços; Modalidade de Licitação: Pregão Eletrônico n.º 206/2012-BM; Processo: 25386.001048/2012-21 Data da Homologação: 30/10/2012. Valor Global: R\$ 630,00 (Seiscentos e trinta reais):

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 43/2012

Número do Contrato: 21/2011.N° Processo: 25386.001506/2008-45.Contratante: FUNDAÇÃO OSWALDO CRUZ.CNPJ: Contratado: 40.201.683/0001-60.Contrado: BUFFET LA DEFENSE LTDA.Ob-40.201.063/001-00.0016400.001640.001640.001640.001640.001640.001640.001640.001640.0016400.001640.001640.001640.001640.001640.001640.001640.001640.0016400.001640.001640.001640.001640.001640.001640.001640.001640.0016400.001640.001640.001640.001640.001640.001640.001640.001640.0016400.001640.001640.001640.001640.001640.001640.001640.001640.0016400.0016 Data de Assinatura: 17/10/2012.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 44/2012 - UASG 254445

Número do Contrato: 113/2010.

Nº Processo: 25386000821201070. INEXIGIBILIDADE Nº 133/2010 Contratante: FUNDACAO OSWALDO CRUZ -CNPJ Contratado: 01334250000120. Contratado : QIAGEN BIOTECNOLOGIA BRA-SIL LTDA.-Objeto: Primeiro Termo Aditivo ao contrato dos Serviços de manutenção Preventiva e corretiva com fornecimento de peças aos equipamentos Biorobot MDX. Fundamento Legal: Artigo 25 Caput da Lei 8.666/93. Vigência: 04/09/2012 a 29/12/2012. Valor Total: R\$1.376.300,00. Fonte: 151000000 - 2012NE801041 Fonte: 151000000 - 2012NE801042 Fonte: 151000000 - 2012NE801043. Data de Assinatura: 04/09/2012.

(SICON - 07/11/2012) 254445-25201-2012NE800004

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 248/2012 - UASG 254445

 N° Processo: 25386000933201292 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de Preço para o forncecimento de 130 Notebooks na forma do anexo II do edital Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 09h30 às 11h30 e de 13h às 15h30 . Endereço: Avenida Brasil, 4365 - Manguinhos Manguinhos - RIO DE JANEIRO - RJ .

Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h30 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br.

FLAVIO ISIDORO DA SILVA

(SIDEC - 07/11/2012) 254445-25201-2012NE800004

AVISOS DE REVOGAÇÃO PREGÃO Nº 167/2012

Fica revogada a licitação supracitada, referente ao processo N° 25386000860201239. Objeto: Pregão Eletrônico Terraplenagem no terreno onde será construido o NCPFI

(SIDEC - 07/11/2012) 254445-25201-2012NE800004

PREGÃO Nº 179/2012

Fica revogada a licitação supracitada, referente ao processo N° 25386000933201292. Objeto: Pregão Eletrônico - Notebook WIN7 GARANTIA MINIMA 36 MESES

FLAVIO ISIDORO DA SILVA Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 254445-25201-2012NE400004

RESULTADOS DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 178/2012

O Pregoeiro no uso das atribuições que lhe confere a portaria 013/2012-DIBIO, vem divulgar o resultado do Pregão 178/2012. Foi vencedora do certame a empresa EMBRAMAR DISTRIBUIDORA DE MAT, LTDA-ME valor total de R\$ 18,109,50 (Dezoito mil cento e nove reais e cinquenta centavos)

(SIDEC - 07/11/2012) 254445-25201-2012NE800004

PREGÃO Nº 205/2012

O Pregoeiro no uso das atribuições que lhe confere a portaria 013/2012-DIBIO, vem divulgar o resultado do Pregão 205/2012. Foi vencedora do certame a empresa QUALY COMERCIAL LTDA-EPP com o valor total de R\$ 39.759,20 (Trinta enove mil setecentos e cinquenta e nove reais e vinte centavos).

(SIDEC - 07/11/2012) 254445-25201-2012NE800004

PREGÃO Nº 210/2012

O Pregoeiro no uso das atribuições que lhe confere a portaria 013/2012-DIBIO, vem divulgar o resultado do Pregão 210/2012. Foi vencedora do item 1 a empresa MHT ALMEIDA COM. E RE-PRESENTAÇÃOES - ME valor total de R\$ 2.450,00 (Dois mil quarocentos e cinquenta reais), foi vencedora dos itens 2 e 3 a empresa STGR COMERCIAL LTDA-EPP com o valor total de R\$ 8.796,00 (Oito mil setecentos enoventa e seis reais). Total d alicitação: R\$ 11.246,00 (Onze mil duzentos e quarenta e seis reais)

(SIDEC - 07/11/2012) 254445-25201-2012NE800004

PREGÃO Nº 216/2012

O Pregoeiro no uso das atribuições que lhe con ere a portaria 013/2012-DIBIO, vem divulgar o esultado do Pregão 216/2012. Foi vencedora do ertame a empresa RGT ELETRÔNICA LTDA com o valor total de R\$ 81.200,00 (Oitenta e um mil e duzentos reais)

(SIDEC - 07/11/2012) 254445-25201-2012NE800004

PREGÃO Nº 220/2012

O Pregoeiro no uso das atribuições que lhe confere a portaria 013/2012-DIBIO, vem divulgar o resultado do Pregão 220/12. Foi vencedora do certame a empresa VIAMAN GRÁFICA E DITORA LTDA-MEcom o valor total de R\$ 17.800,00 (Dezessete mil e oitocentos reais).

FLAVIO ISIDORO DA SILVA

(SIDEC - 07/11/2012) 254445-25201-2012NE800004

INSTITUTO FERNANDES FIGUEIRA

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 27/2012

A pregoeira no uso das atribuições que lhe confere a portaria nº 09/2012, faz saber que aos seis dias do mês de novembro do ano de dois mil edoze,foi declarada vencedora do pregão nº 27/12IFF a empresa: May Comércio e Confecções Ltda,nos grupos I, II, III e IV e nos itens 29 e 71no valor total R\$ 647.610,00. Valor total da licitação R\$ 647.410,00 (Seiscentos e quarenta esete mil quatrocentos e dez reais).

GENILDA MAIA LOPES

(SIDEC - 07/11/2012) 254447-25201-2012NE800004

INSTITUTO NACIONAL DE CONTROLE DE QUALIDADE EM SAÚDE

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 70/2012 - UASG 254448

N° Processo: 25385000397201235 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de freezers e geladeiras. Total de Itens Licitados: 00011 . Edital: 08/11/2012 de 09h00 às 11h00 e de 14h às 16h00 . Endereço: Av. Brasil 4365 Manguinhos Manguinhos - RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 13h30 site www.comprasnet.gov.br.

VERA LUCIA DE SANT ANNA

(SIDEC - 07/11/2012) 254448-25201-2012NE800002

INSTITUTO OSWALDO CRUZ

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 82/2012 - UASG 254463

N° Processo: 25030000890201275 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de Equipamentos Diversos Total de Itens Licitados: 00016 . Edital: 08/11/2012 de 09h00 às 12h00 e de 14h às 16h00 . Endereço: Av. Brasil Nr 4365 Manguinhos - RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 254463-25201-2012NE800172

PREGÃO Nº 88/2012 - UASG 254463

N° Processo: 25030000899201286 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de Material Laboratorial. Total de Itens Licitados: 00006 . Edital: 08/11/2012 de 09h00 às 12h00 e de 14h às 16h00 . Endereço: Av. Brasil Nr 4365 Manguinhos - RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br . Abertura das Propostas: 27/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

EVANDRO DE MOURA LEMOS

(SIDEC - 07/11/2012) 254463-25201-2012NE800172

PREGÃO Nº 89/2012 - UASG 254463

Nº Processo: 25030000903201214 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição material laboratorial. Total de Itens Licitados: 00092 . Edital: 08/11/2012 de 09h00 às 12h00 e de 14h às 16h00 . Endereço: Av. Brasil Nr 4365 Manguinhos - RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 30/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

CLAUDIO VASCONCELOS Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 254463-25201-2012NE800172

DEPARTAMENTO DE ADMINISTRAÇÃO

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

Espécie: Ata de Registro de Preços 110/2012: Objeto: Fornecimento Lespecte. Ata de Registio de Fievos 110/2012. Objeto. Folitechifeito de Material Químico; CNPJ: 64.533.797/0001-75; Item: 03; Vigência: 12 (doze) meses a partir da data de sua publicação no D.O.U.; Modalidade de Licitação: Pregão Eletrônico SRP nº 044/2012-IOC; Processo: 25030.000714/2012-33 G; Data de Assinatura: 08/11/2012.

SECRETARIA DE ATENÇÃO À SAÚDE INSTITUTO NACIONAL DE CARDIOLOGIA

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 96/2012 - UASG 250059

 N° Processo: 33409001571201270 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de material de consumo medico hsospitalar para serviço de hemodinamica(stent, advance, etc) Total de Itens Licitados: 00046 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Rua Das Laranjeiras, 374 - Laranjeiras RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

> ISABELA BOCHOSKY CRUZEIRO Pregoeira

(SIDEC - 07/11/2012) 250059-00001-2012NE800042

PREGÃO Nº 43/2012 - UASG 250059

Nº Processo: 33409000312201221 . Objeto: Pregão Eletrônico -Aquisição de Material Médico Hospitalar (perneira, pinça, prótese, etc) Total de Itens Licitados: 00005 . Edital: 09/11/2012 de 09h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Rua Das Laranjeiras, 374 - Laranjeiras RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 09/11/2012 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 250059-00001-2012NE800042



PREGÃO Nº 136/2012 - UASG 250059

 N° Processo: 33409003770201212 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de Material Médico Hospitalar (Compressa de Gaze) Total de Itens Licitados: 00002 . Edital: 09/11/2012 de 09h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Rua Das Laranjeiras, 374 - Laranjeiras RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 09/11/2012 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 28/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

CLAUDIA DE AMORIM PEREIRA PAIVA Pregoeira

ISSN 1677-7069

(SIDEC - 07/11/2012) 250059-00001-2012NE800042

INSTITUTO NACIONAL DE TRAUMATOLOGIA E ORTOPEDIA JAMIL HADDAD

EXTRATOS DE EXTINÇÃO DE CONTRATO

Extinção de Contrato nº 06/2010: CONTRATANTE: INSTITUTO NACIONAL DE TRAUMATOLOGIA E ORTOPEDIA JAMIL HADDAD. CONTRATADO: Ana Paula Pereira Silva - Cargo de Fisioterapeuta - OBJETO: Extinção de Contrato por término de prazo contratual em 04/11/2012. FUNDAMENTO LEGAL: Lei 8745/93.

Extinção de Contrato nº 07/2010: CONTRATANTE: INSTITUTO NACIONAL DE TRAUMATOLOGIA E ORTOPEDIA JAMIL HADDAD. CONTRATADO: Milena Alves da Cruz - Cargo de Fisioterapeuta - OBJETO: Extinção de Contrato por término de prazo contratual em 04/11/2012. FUNDAMENTO LEGAL: Lei 8745/93.

Extinção de Contrato nº 08/2010: CONTRATANTE: INSTITUTO NACIONAL DE TRAUMATOLOGIA É ORTOPEDIA JAMIL HADDAD. CONTRATADO: Ana Lúcia de Oliveira Vieira - Cargo de Fisioterapeuta - OBJETO: Extinção de Contrato por término de prazo contratual em 04/11/2012. FUNDAMENTO LEGAL: Lei 8745/93.

Extinção de Contrato nº 09/2010: CONTRATANTE: INSTITUTO NACIONAL DE TRAUMATOLOGIA E ORTOPEDIA JAMIL HADDAD. CONTRATADO: Monica Medeiros da Silva Pereira - Cargo de Fisioterapeuta - OBJETO: Extinção de Contrato por término de prazo contratual em 04/11/2012. FUNDAMENTO LEGAL: Lei 8745/93.

Extinção de Contrato nº 12/2010: CONTRATANTE: INSTITUTO NACIONAL DE TRAUMATOLOGIA E ORTOPEDIA JAMIL HADDAD. CONTRATADO: Hugo Leonardo Silveira de Mello - Cargo de Fisioterapeuta - OBJETO: Extinção de Contrato por término de prazo contratual em 04/11/2012. FUNDAMENTO LEGAL: Lei 8745/93.

Extinção de Contrato nº 22/2010: CONTRATANTE: INSTITUTO NACIONAL DE TRAUMATOLOGIA E ORTOPEDIA JAMIL HADDAD. CONTRATADO: Helder Souza da Costa - Cargo de Fisioterapeuta - OBJETO: Extinção de Contrato por término de prazo contratual em 04/11/2012. FUNDAMENTO LEGAL: Lei 8745/93.

Extinção de Contrato nº 23/2010: CONTRATANTE: INSTITUTO NACIONAL DE TRAUMATOLOGIA E ORTOPEDIA JAMIL HADDAD. CONTRATADO: Marcio Andre Batista de Farias - Cargo de Fisioterapeuta - OBJETO: Extinção de Contrato por término de prazo contratual em 04/11/2012. FUNDAMENTO LEGAL: Lei 8745/93.

Extinção de Contrato nº 28/2010: CONTRATANTE: INSTITUTO NACIONAL DE TRAUMATOLOGIA E ORTOPEDIA JAMIL HADDAD. CONTRATADO: Andrea da Silva Dantas - Cargo de Terapeuta Ocupacional - OBJETO: Extinção de Contrato por término de prazo contratual em 04/11/2012. FUNDAMENTO LEGAL: Lei 8745/93.

Extinção de Contrato nº 29/2010: CONTRATANTE: INSTITUTO NACIONAL DE TRAUMATOLOGIA E ORTOPEDIA JAMIL HADDAD. CONTRATADO: Thiago Barreto de Paula - Cargo de Terapeuta Ocupacional - OBJETO: Extinção de Contrato por término de prazo contratual em 04/11/2012. FUNDAMENTO LEGAL: Lei 8745/93.

Extinção de Contrato nº 30/2010: CONTRATANTE: INSTITUTO NACIONAL DE TRAUMATOLOGIA E ORTOPEDIA JAMIL HADDAD. CONTRATADO: Tania Terezinha Vianna Cathoud - Cargo de Terapeuta Ocupacional - OBJETO: Extinção de Contrato por término de prazo contratual em 04/11/2012. FUNDAMENTO LEGAL: Lei 8745/93.

Extinção de Contrato nº 31/2010: CONTRATANTE: INSTITUTO NACIONAL DE TRAUMATOLOGIA E ORTOPEDIA JAMIL HADDAD. CONTRATADO: Simone Ribeiro Leite Nunes - Cargo de Terapeuta Ocupacional - OBJETO: Extinção de Contrato por término de prazo contratual em 04/11/2012. FUNDAMENTO LEGAL: Lei 8745/93.

Extinção de Contrato nº 33/2010: CONTRATANTE: INSTITUTO NACIONAL DE TRAUMATOLOGIA E ORTOPEDIA JAMIL HADDAD. CONTRATADO: Rosa Maria Dias Cardoso da Silva - Cargo de Terapeuta Ocupacional - OBJETO: Extinção de Contrato por término de prazo contratual em 04/11/2012. FUNDAMENTO LEGAL: Lei 8745/93.

Extinção de Contrato nº 34/2010: CONTRATANTE: INSTITUTO NACIONAL DE TRAUMATOLOGIA E ORTOPEDIA JAMIL HADDAD. CONTRATADO: Diana Mesquita de Siqueira - Cargo de Terapeuta Ocupacional - OBJETO: Extinção de Contrato por término de prazo contratual em 04/11/2012. FUNDAMENTO LEGAL: Lei 87/15/03

Extinção de Contrato nº 35/2010: CONTRATANTE: INSTITUTO NACIONAL DE TRAUMATOLOGIA E ORTOPEDIA JAMIL HADDAD. CONTRATADO: Zuleica Rodrigues de Melo - Cargo de Terapeuta Ocupacional - OBJETO: Extinção de Contrato por término de prazo contratual em 04/11/2012. FUNDAMENTO LEGAL: Lei 8745/93

Extinção de Contrato nº 36/2010: CONTRATANTE: INSTITUTO NACIONAL DE TRAUMATOLOGIA E ORTOPEDIA JAMIL HADDAD. CONTRATADO: Monica Alves da Rocha - Cargo de Terapeuta Ocupacional - OBJETO: Extinção de Contrato por término de prazo contratual em 04/11/2012. FUNDAMENTO LEGAL: Lei 8745/93.

Extinção de Contrato nº 13/2010: CONTRATANTE: INSTITUTO NACIONAL DE TRAUMATOLOGIA E ORTOPEDIA JAMIL HADDAD. CONTRATADO: Rosane Maria Fernandes - Cargo de Fisioterapeuta - OBJETO: Extinção de Contrato por término de prazo contratual em 11/11/2012. FUNDAMENTO LEGAL: Lei 8745/93.

Extinção de Contrato nº 15/2010: CONTRATANTE: INSTITUTO NACIONAL DE TRAUMATOLOGIA E ORTOPEDIA JAMIL HADDAD. CONTRATADO: Vivianne Rocha Jacques - Cargo de Fisioterapeuta - OBJETO: Extinção de Contrato por término de prazo contratual em 17/11/2012. FUNDAMENTO LEGAL: Lei 8745/93.

Extinção de Contrato nº 41/2010: CONTRATANTE: INSTITUTO NACIONAL DE TRAUMATOLOGIA E ORTOPEDIA JAMIL HADDAD. CONTRATADO: Mayra Didimo Santos - Cargo de Médico Clínico - OBJETO: Extinção de Contrato por término de prazo contratual em 29/11/2012. FUNDAMENTO LEGAL: Lei 8745/93.

Extinção de Contrato nº 43/2010: CONTRATANTE: INSTITUTO NACIONAL DE TRAUMATOLOGIA E ORTOPEDIA JAMIL HADDAD. CONTRATADO: Daniella Maria Hermida Cartaxo dos Santos - Cargo de Médico Anestesiologista - OBJETO: Extinção de Contrato por término de prazo contratual em 18/11/2012. FUNDAMENTO LEGAL: Lei 8745/93.

Extinção de Contrato nº 49/2010: CONTRATANTE: INSTITUTO NACIONAL DE TRAUMATOLOGIA E ORTOPEDIA JAMIL HADDAD. CONTRATADO: Flavia Andrade Oliveira - Cargo de Médico Geriatra - OBJETO: Extinção de Contrato por término de prazo contratual em 29/11/2012. FUNDAMENTO LEGAL: Lei 8745/93.

Extinção de Contrato nº 50/2010: CONTRATANTE: INSTITUTO NACIONAL DE TRAUMATOLOGIA E ORTOPEDIA JAMIL HADDAD. CONTRATADO: Frederico Coutinho de Moura Vallim - Cargo de Médico Ortopedista - OBJETO: Extinção de Contrato por término de prazo contratual em 25/11/2012. FUNDAMENTO LEGAL: Lei 8745/93.

Extinção de Contrato nº 51/2010: CONTRATANTE: INSTITUTO NACIONAL DE TRAUMATOLOGIA E ORTOPEDIA JAMIL HADDAD. CONTRATADO: Rodrigo de Farias Cardoso - Cargo de Médico Ortopedista - OBJETO: Extinção de Contrato por término de prazo contratual em 25/11/2012. FUNDAMENTO LEGAL: Lei 8745/93.

Extinção de Contrato nº 52/2010: CONTRATANTE: INSTITUTO NACIONAL DE TRAUMATOLOGIA E ORTOPEDIA JAMIL HADDAD. CONTRATADO: Adriana Vaz Oliveira Freitas - Cargo de Médico Anestesiologista - OBJETO: Extinção de Contrato por término de prazo contratual em 25/11/2012. FUNDAMENTO LEGAL: Lei 8745/93.

EXTRATO DO 2º TERMO ADITIVO

Contrato nº 43/2011 Contratante: MINISTÉRIO DA SAÚDE. INSTITUTO NACIONAL DE TRAUMATOLOGIA E ORTOPEDIA JAMIL HADDAD. Contratado: JOSÉ SEBASTIÃO FARIAS DOS SANTOS - Cargo de Técnico de Radiologia - matrícula SIAPE nº 189.253-4. Objeto: prorrogar o Contrato de Prestação de Serviços Técnicos por Tempo Determinado, em 06 (seis) meses. Fundamentação Legal: Art. 4º, inciso I da Lei nº 8.745/93, redação introduzida pela Lei 10.667 de 14 de maio de 2003. Vigência: 07/10/2012 a 06/04/2013.

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 7/2012 - UASG 250057

Nº Processo: 250057/4733/2010 . Objeto: Prestação de serviço de manutenção corretiva para o equipamento Broncofibroscópio, marca Olympus, modelo LF-DP, nº de série 2723372 Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993 . Justificativa: A empresa contratada é a detentora da exclusividade na manutenção do equipamento Declaração de Inexigibilidade em 07/11/2012 . LUIZ FERNANDES DA SILVA . Coordenador Executivo . Ratificação em 07/11/2012 . GERALDO DA ROCHA MOTTA FILHO . Diretor Geral . Valor Global: R\$ 27.799,13 . CNPJ CONTRATADA : 04.937.243/0001-01 OLYMPUS O PTICAL DO BRASIL LTDA..

(SIDEC - 07/11/2012) 250057-00001-2012NE800190

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 166/2012 - UASG 250057

Nº Processo: 250057/3816/2011 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de preços, objetivando eventual aquisição de avental cirúrgico, cobertura de mesa mayo, campo cirúrgico, kit cirúrgico e outros. Total de Itens Licitados: 00017 . Edital: 08/11/2012 de 08h30 às 12h00 e de 13h às 16h00 . Endereço: Av. Brasil, Nº 500, Sao Cristovao RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 23/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

MARCIO ACURCIO PEREIRA BENIGNO Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 250057-00001-2012NE800190

PREGÃO Nº 168/2012 - UASG 250057

 N° Processo: 250057/1655/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Fornecimento com entrega parcelada de óleo diesel tipo B S500 para uso exclusivo na geração de energia elétrica. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h30 às 12h00 e de 13h às 16h00 . Endereço: Av. Brasil, N° 500, Sao Cristovao RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 23/11/2012 às 11h00 site www.comprasnet.gov.br.

CARLOS JOSE FARIAS DE ALMEIDA Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 250057-00001-2012NE800190

PREGÃO Nº 169/2012 - UASG 250057

Nº Processo: 250057/3964/2011 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de preços objetivando a AQUISIÇÃO DE MATERIAL LABORATORIAL (KIT PARA REAÇÃO DE PCR, BROMETO DE ETÍDEO E OUTROS) Total de Itens Licitados: 00021 . Edital: 08/11/2012 de 08h30 às 12h00 e de 13h às 16h00 . Endereço: Av. Brasil, Nº 500, Sao Cristovao RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 11h00 site www.comprasnet.gov.br.

ANDERSON FONSECA DE LIMA Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 250057-00001-2012NE800190

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 104/2012

O Instituto Nacional Traumatologia e Ortopedia Jamil Haddad - INTO, torna público através do Pregoeiro e Equipe de Apoio, o Resultado de Julgamento do Pregão 104/2012, declarando vencedoras pelo critério do menor preço as empresas: CRISTALIA PRODUTOS QUIMICOS FARMACEUTICO, no item 014, perfazendo o total de R\$ 708,00; DUPATRI HOSPITALAR COMERCIO, IMPORTACAO, nos itens 005 e 012, perfazendo o total de R\$ 10.548,60; VENANCIO PRODUTOS FARMACEUTICOS LTDA, no item 011, perfazendo o total de R\$ 7.299,00. OBS: Os itens 001, 002, 003, 004, 006, 007, 008, 009, 010, 013, 015, 016 e 017 foram CANCELADOS.

MARCIO ACURCIO PEREIRA BENIGNO Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 250057-00001-2012NE800190

AVISO DE REVOGAÇÃO PREGÃO Nº 26/2010

Fica revogada a licitação supracitada, referente ao processo N° 250057/3897/2009. Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de material permanente (biombo de chumbo - blindagem de 1,5 mm pb; sistema de rodízios e puxadores para facilitar o deslocamento; largura de 1,60m x comprimento de 0,80 m)

GERALDO DA ROCHA MOTTA FILHO

 $(SIDEC\ -\ 07/11/2012)\ 250057\text{-}00001\text{-}2012NE800190$

DEPARTAMENTO DE GESTÃO HOSPITALAR NO ESTADO DO RIO DE JANEIRO HOSPITAL FEDERAL CARDOSO FONTES

EXTRATO DE CONTRATO Nº 4/2012 - UASG 250104

Nº Processo: 25001051505201203.
DISPENSA Nº 23/2012 Contratante: MINISTERIO DA SAUDE -HOS-PITAL FEDERAL CARDOSO FONTES. CNPJ Contratado: 6188083000170. Contratado: MICRO VIEW COMERCIO E -REPRE-SENTACOES DE PRODUTOS MEDICO. Objeto: Contratação de serviços de locação de equipamentos e intrumentais de videocirurgia queserão prestadas nas condições estabelecidas no termo de referência, anexo do editad de dispense aperaperaja. Englamenta Legal: Art. 24 Leg. IV da Lei

prestadas nas condições estabelecidas no termo de referência, anexo do edital da dispensa emergencial. Fundamento Legal: Art. 24, Inc. IV da Lei 8.666/93. Vigência: 19/09/2012 a 18/03/2013. Valor Total: R\$1.082.914,38. Fonte: 151000000 - 2012NE801404. Data de Assinatura: 19/09/2012.

 $(SICON\ -\ 07/11/2012)\ 250104-00001-2012NE800001$

HOSPITAL FEDERAL DE BONSUCESSO

AVISO DE ADIAMENTO PREGÃO Nº 25/2012

Comunicamos o adiamento da licitação supra citada , publicada no D.O.U de 31/10/2012, Entrega das Propostas: a partir de 31/10/2012, às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 21/11/2012, às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de Preços para futura aquisição de materiais de consumo (parafusos, placas, fio ósseo, etc) para a Clínica Traumato-Ortopedia.

> LUIS CARLOS ALVES Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 250042-00001-2012NE801253

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 74/2012 - UASG 250042

Nº Processo: 33374003815201112 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de preços para futura Aquisição de Material para o Serviço de Neurocirurgia. Total de Itens Licitados: 00044 . Edital: 08/11/2012 de 10h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Av. Londres 616 Predio 04 4 Andar Bonsucesso - RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> LUIS CARLOS ALVES Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 250042-00001-2012NE801253

HOSPITAL FEDERAL DE IPANEMA DIRETORIA GERAL

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 28/2012 - UASG 250103

 $N^{\rm o}$ Processo: 33401002264201286 . Objeto: Curso de Capacitação em Tratamento de Feridas paras servidores na área de enfermagem. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Capacitação e atualização de servidores na área de enfermagem. Declaração de Dispensa em 07/11/2012 . ANTONIO CARLOS DE JESUS ALMEIDA . Coordenador de Adm. e Rh . Ratificação em 07/11/2012 . SELENE MARIA RENDEIRO BEZERRA . Diretora Geral . Valor Global: R\$ 7.410,00 . CNPJ CONTRATADA : 05.788.524/0001-02 ASSOCIA-CA O BRASILEIRA DE ENFERMAGEM EM FERIDAS E ES-

(SIDEC - 07/11/2012) 250103-00001-2012NE800284

HOSPITAL FEDERAL DO ANDARAÍ

AVISO DE ADIAMENTO PREGÃO Nº 48/2012

Comunicamos o adiamento da licitação supra citada , publicada no D.O.U de 22/10/2012, Entrega das Propostas: a partir de 22/10/2012, às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 23/11/2012, às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Objeto: Pregão Eletrônico - O objeto desta licitação é contratação de empresa especializada em serviços de operação (24 horas por dia) e manutenção preventiva, corretiva e assistência técnica dos sistemas e equipamentos frigorígenos, câmara mortuária, ventilação e exaustão mecânica instalados no Hospital Federal do Andaraí; coleta e análise microbiológica do ar nos ambientes condicionados, com monitoramento da qualidade do elemento; higienização de dutos; tratamento químico da água gelada e condensação.

> RICARDO VIEIRA MELO Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 250106-02012-2012NE000115

INSTITUTO NACIONAL DE CÂNCER JOSÉ ALENCAR GOMES DA SILVA

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 275/2012 - UASG 250052

 $N^{\rm o}$ Processo: 25410002063/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Anas-125 - 8" Andar Centro - RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: Acessar os sites www.comprasnet.gov.br ou www.inca.gov.br para retirar o edital.

(SIDEC - 07/11/2012) 250052-00001-2012NE800053

PREGÃO Nº 276/2012 - UASG 250052

Nº Processo: 25410.000629/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Locação de módulos de ar medicinal e de vácuo. Total de Itens Licitados: 00002 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 17h00 . Endereço: Rua Marques de Pombal, 125, 8° Andar Centro - RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 03/12/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: Acessar os sites www.comprasnet.gov.br ou www.inca.gov.br/editais para retirar

(SIDEC - 07/11/2012) 250052-00001-2012NE800053

PREGÃO Nº 277/2012 - UASG 250052

Nº Processo: 25410000785/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Fio guia curvo 260cm e outro. Total de Itens Licitados: 00002. Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 17h00. Endereço: Rua Marques de Pombal, 125 - 8° Andar Centro - RIO DE JANEIRO - RJ. Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.compras-net.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: Acessar os sites www.comprasnet.gov.br ou www.inca.gov.br para retirar o edital.

> JAMES HENRIQUE MACEDO Presidente da Comissão Permanente de Licitação

(SIDEC - 07/11/2012) 250052-00001-2012NE800053

SECRETARIA ESPECIAL DE SAÚDE INDÍGENA DISTRITO SANITÁRIO ESPECIAL INDÍGENA -ALTAMIRA

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 5/2012- UASG 255014

Número do Contrato: 00044/2009, subrogado pelaUASG: 255014 FUNDACAO NACIONAL DE SAUDE - PA Nº Processo: 25200032808200977. PREGÃO SISPP Nº 106/2009 Contratante: FUNDACAO NACIONAL DE SAUDE -CNPJ Contratado: 34675801000179. Contratado: SEBASTIAO RODRIGUES DA SILVA -COMERCIO - ME. Objeto: Alterar vigencia de contrato ora aditado. Fundamento Legal: Inciso II do art. 57 da lei n8666/93. Vigência: 23/11/2012 a 22/11/2013. Valor Total: R\$32,400,00. Fonte: 151000000 - 2011NE800010. Data de Assinatura: 25/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 250110-00001-2012NE800061

DISTRITO SANITÁRIO ESPECIAL INDÍGENA -ALTO RIO JURUÁ

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 8/2012 - UASG 257021

Nº Processo: 25032001212201218 . Objeto: Aquisição de Extintores de Incêndio e Recarga para extintores Total de Itens Licitados: 00002 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: A licitação foi dispensada por motivo da compra ser de pequeno valor, conforme o art. 24, Inciso II, da lei 8.666/93. Declaração de Dispensa em 06/11/2012 . RAIMUNDO NONATO CASER. Chês de Selaca Retifenção em 07/11/2012 NONATO GASPAR . Chefe do Selog . Ratificação em 07/11/2012 . PAULO ROBERTO RODRIGUES DA SILVA . . Valor Global: R\$ 4.320,00 . CNPJ CONTRATADA : 06.637.089/0001-88 BOMBERACO METALURGICA, MANUT. E COMERCIO DE EXTINTO-RES LDA - ME.

(SIDEC - 07/11/2012) 257021-00001-2012NE800001

DISTRITO SANITÁRIO ESPECIAL INDÍGENA -ALTO RIO NEGRO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 5/2012 - UASG 257024

Nº Processo: 25009000812201248 . Objeto: Pregão Eletrônico Aquisição de Gás Liquefeito de Petróleo Total de Itens Licitados: 00002 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h30 . 00002 : Editai: 08/11/2012 de 08/10/0 as 12/100 e de 14/1 as 17/130 : Endereço: Av. Dom Pedro Massa, 124 Centro Centro - SAO GA-BRIEL DA CACHOEIRA - AM . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08/10 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 11/100 site www.comprasnet.gov.br.

> IVANILSON OTERO DE MACEDO Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 257024-00001-2012NE800010

DISTRITO SANITÁRIO ESPECIAL INDÍGENA -ALTO RIO PURUS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 14/2012 - UASG 257022

Nº Processo: 25033000067201230 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de de Empreza para Tecerização de Pessoal (MOTORISTA) Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h50

Endereço: Rua Cel. José Galdino Nº 650 Bosque - RIO BRANCO - AC . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 23/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

WALCIMAR SILVA DE SOUZA Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 257022-00001-2012NE008018

DISTRITO SANITÁRIO ESPECIAL INDÍGENA -BAHIA SERVIÇO DE RECURSOS LOGÍSTICOS

EXTRATO DO CONTRATO Nº 16/2012-UASG257032

Dispensa de Licitação Nº 30/2012. Contratante: DISTRITO SANITARIO ESPECIAL INDÍGENA DA BAHIA.. C.N.P.J. DA CONTRATADA: 15.139.629/0001-94. Contratada: COMPANHIA DE ELETRICIDADE DA BAHIA. Processo nº 25043.000.229/2011-30. Objeto: Fornecimento de Energia Elétrica para Distrito Sanitário Especial Indígena DSEI-BA. Fundamento legal: ARTIGO 24, Inciso XXII da LEI 8.666/93. Vigência 30.10.2012 a 29.10.2013. Valor R\$ 485,263,56 Fonte 0151000000 - 2012NE800286.

RETIFICAÇÃO - UASG257032

Na edição do D.O.U. nº 213, seção 3 página 159 de 05.11.2012 onde se lê: Pregão Eletrônico nº 08/2012, leía-se Pregão Eletrônico nº 07/2012.

DISTRITO SANITÁRIO ESPECIAL INDÍGENA -CUIABÁ

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 5/2012 - UASG 255011

Número do Contrato: 00095/2009, subrogado pelaUASG: 255011 - MS-FNS-FUNDACAO NACIONAL DE SAUDE/MT. Nº Processo: 25180022974200941. PREGÃO SISPP Nº 27/2009 Contratante: FUNDACAO NACIONAL DE SAUDE -CNPJ Contratado: 07437182000101. Contratado: MJB COMERCIO DE EQUIPAMENTOS - ELETRONICOS E GESTAO DE PE. Objeto: Alterar a Cláusula Quarta dos Preços e Cláusula Décima Segunda das Alterações do Contrato nº 95/2009. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93. Vigência: 28/03/2012 a 28/03/2013. Valor Total: R\$3.624.920,72. Fonte: 151000000 - 2012NE800059. Data de Assinatura: 28/03/2012.

(SICON - 07/11/2012) 257039-00001-2012NE800013

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 18/2012 - UASG 257039

Nº Processo: 25049000525201205 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratações de empresa especializada em execução de serviços fornecimento substituição de telhado instalação de manta térmica, reforço e imunização do madeiramento do telhado, adequação à estrutura física da cozinha da CASAI/TANGARA DA SERRA conforme quantidades estabelecidas no Anexo I, parte integrante deste Edita. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 11h30 e de 13h às 17h00 . Endereço: Rua Rui Barbosa, 282 - Goiabeiras - Cuiaba/mt Goiabeiras - CUIABA - MT . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 257039-00001-2012NE000026

TOMADA DE PRECOS Nº 1/2012 - UASG 257039

Nº Processo: 25049000482201214 . Objeto: Contratação de Empresa Especializada na Execução de Obra de Implantação de Sistema Simplificado de Abastecimento de Água (I.S.S.A.A),e perfuração de poços tubulares profundos nas aldeias indígena: Novo Horizonte, Vale do Buriti, Município de Sapezal; Zanakwa, Município de Tangará da Serra; Vilanova Barbecho, Município de Porto Esperidião; Cabeceira do Azul, Kuiakware, Aturua, Tadarimana, Município de Rondonópolis; Morada Bororo, Município de Gal. Carneiro em Mato Grosso Total de Itens Licitados: 00004 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 11h30 e de 13h às 17h00 . Endereço: Rua Rui Barbosa, 282 - Goiabeiras - Cuiaba/mt Goiabeiras - CUIABA - MT . Entrega das Propostas: 26/11/2012 às 09h00 . Endereço: Av. Rui Barbosa № 282 Goiabeira - CUIABA - MT

IVACILDO JOSE DE MORAES Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 257039-00001-2012NE000026

DISTRITO SANITÁRIO ESPECIAL INDÍGENA -INTERIOR SUL

EXTRATO DE CONTRATO Nº 8/2012 - UASG 257053

Nº Processo: 25065000947201239. INEXIGIBILIDADE N° 1/2012 Contratante: MINISTERIO DA SAUDE -CNPJ Contratado: 82508433000117. Contratado: COMPANHIA CATARINENSE DE AGUAS E -SANEAMENTO CASAN. Objeto: Contratação da empresa Companhia Catarinense de Água e Saneamento para fornecimento deágua e coleta de esgoto sanitário para os polosbases, localizados nos municipios de Araquari, Jose Boiteus e Abelardo Luz/SC. Fundamento Legal: Inciso I, artigo 25, da Lei 8666/93. Vigência: 16/07/2012 a 15/07/2013. Valor Total: R\$107.306,69. Fonte: 151000000 - 2012NE800213. Data de Assinatura: 16/07/2012.

(SICON - 07/11/2012) 257053-00001-2012NE800027



EXTRATO DE CONTRATO Nº 9/2012 - UASG 257053

ISSN 1677-7069

Nº Processo: 25065000908201231.

DISPENSA Nº 6/2012 Contratante: MINISTERIO DA SAUDE - CNPJ Contratado: 89435598000155. Contratado: CRERAL - CO-OPERATIVA REGIONAL DE -ELETRIFICACAO RURAL DO. Ob-OPERATIVA REGIONAL DE ELETRIFICACAO RORAL DO. Objeto: Contratação de empresa CRERAL Cooperativa Regional de Eletrificação Rural do Alto Uruguai, para o fornecimento de energia elétrica para atender a postos de saúde e Aldeias Indígenas localizados no estado do Rio Grande do Sul.Fundamento Legal: Inciso XXII, artigo 24 da Lei8.666/93. Vigência: 20/07/2012 a 19/07/2013. Valor Total: R\$33.408,22. Fonte: 151000000 - 2012NE800214. Data de Assinatura: 20/07/2012

(SICON - 07/11/2012) 257053-00001-2012NE800027

EXTRATO DE CONTRATO Nº 12/2012 - UASG 257053

N° Processo: 25065001218201208.

DISPENSA № 20/2012 Contratante: MINISTERIO DA SAUDE - CNPJ Contratado: 11967535000152. Contratado: SC SEG SERVICOS ESPECIALIZADOS -LTDA - EPP. Objeto: Contrato firmado entre o Distrito Sanitario Especial Indígena Interior Sul e a Empreso SC SEG Servicos Especializados 14de a Empreso SC SEG Servicos 14de a Empreso SC SEG SEG SERVICOS 14de a Empreso SC SEG SEG SERVICOS 14de a Empreso SC SEG SEG SERVICOS 14de a Empreso SC SEG SEG SERVICOS 14de a Empreso SEG SEG SERVICOS 14de a Empreso SEG SEG SERVICOS 14de a Empreso SEG SEG SEG SERVICOS entre o Distrito Santiario Especial Indigena Interior Sui e a empresaSC SEG Serviços Especializados Ltda. EPP, CNPI:11.967.533/0001-52, para prestação de serviços de motoristas objetivando a atender as necessidades do DSEIISUL. Fundamento Legal: Inciso IV, do artigo 24, da Lei 8666/93. Vigência: 01/10/2012 a 29/03/2013. Valor Total: R\$1.454.895,62. Fonte: 151000000 - 2012NE800321. Data de Assinatura: 01/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 257053-00001-2012NE800027

EXTRATO DE CONTRATO Nº 13/2012 - UASG 257053

N° Processo: 25065001257201205. DISPENSA N° 9/2012 Contratante: MINISTERIO DA SAUDE -CNPJ Contratado: 08467115000100. Contratado: COMPANHIA ES-TADUAL DE DISTRIBUICAODE ENERGIA ELETRICA. Objeto: Contratação de fornecimento de energia elétrica para os municípios do Estado do Rio G ande do Sul, nos seguintes municípios: Viamão Torres, Barra do Rio Gande do Sul, nos segumes municípios, Viamao Torres, Barra do Ribeiro, Caraá, Porto Alegre Camaquã e Palmares do Sul. Fundamento Legal: Inciso XXII, artigo 24 da Lei8.666/93. Vigência: 12/09/2012 a 11/09/2013. Valor Total: R\$33.479,14. Fonte: 151000000 - 2012NE800295. Data de Assinatura: 12/09/2012.

(SICON - 07/11/2012) 257053-00001-2012NE800027

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 29/2012 - UASG 257053

Nº Processo: 25065001068201224. Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de Preços para contratação de empresa especializada na prestação dos serviços de impressão de plotagem colorida de Plantas para atender a demanda da SESANI-Serviço de edificações e Saneamento Ambiental Indígena. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Av. Marinheiro Max Schramm, 2179 - Estreito Florianópolis - Sc FLO-RIANOPOLIS - SC. Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00. po site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: Este Edital poderá ser retirado no sitio www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 257053-00001-2012NE800027

PREGÃO Nº 30/2012 - UASG 257053

Nº Processo: 25065001092201263 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada para a prestação dos serviços con-tínuos de Copeiragem, com fornecimento de mão de obra, equitinuos de Copeiragem, com fornecimento de mao de obra, equipamentos, materiais de limpeza e consumo e utensílios de copa, a ser executado nas dependências da sede do Distrito Sanitário Especial Indígena Interior Sul e Polo Base de Florianópolis. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Av. Marinheiro Max Schramm, 2179 - Estreito Florianópolis - Sc FLORIANOPOLIS - SC. Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura de Represente a 22/11/2012 às 10k00 cite un respectator de su la comprasa de la c tura das Propostas: 23/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: Este Edital podera ser retirado no sitio www.comprasnet.gov.bi

(SIDEC - 07/11/2012) 257053-00001-2012NE800027

(SIDEC - 07/11/2012) 257053-00001-2012NE800027

PREGÃO Nº 35/2012 - UASG 257053

 $N^{\rm o}$ Processo: 25065001303201268 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada para serviço continuado de Vigilância Desarmada, com execução mediante o regime de Empreitada por Preço Global, visando atender às necessidades do DSEI Interior Sul. Total de Itens Licitados: 00002 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Av. Marinheiro Max Schramm, 2179 - Estreito Florianópolis - Sc FLORIANOPOLIS - SC . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.com-prasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: Este Edital podera ser retirado no sitio www.comprasnet.gov.br.

> MARCOS ANTONIO DE SOUZA Pregoeiro

DISTRITO SANITÁRIO ESPECIAL INDÍGENA -MATO GROSSO DO SUL

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 44/2012 - UASG 257036

Nº Processo: 25048001696201218 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de pessoa jurídica para fornecimento de pneus para os veículos oficiais do DSEI que não foram fornecidos pela empresa vencedora do pregão nº 01/2012. Total de Itens Licitados: 00006 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 11h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Rua Luiz Alexandre de Oliveira 689, Royal Park - CAMPO GRANDE -MS . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> ELIZEO VIEIRA DA SILVA p/Equipe de Apoio da CPL

(SIDEC - 07/11/2012) 257036-00001-2012NE800065

DISTRITO SANITÁRIO ESPECIAL INDÍGENA -MÉDIO RIO PURUS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 5/2012 - UASG 257028

Nº Processo: 25038.0000832012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de Material de Higiene e Limpeza para manutenção dos 10 (dez) Pólos-Base do DSEI Médio Rio Purus/AM. Total de Itens Licitados: 00034 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Rua João Fabio, 1907 - Centro Labrea Centro LABREA - AM . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> LUBERVALDO NERY RODRIGUES Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 257028-00001-2012NE800061

DISTRITO SANITÁRIO ESPECIAL INDÍGENA -PERNAMBUCO

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 17/2012 - UASG 257047

Nº Processo: 25059002398201216 . Objeto: Curso de Redação Oficial e Português para capacitação dos servidores do DSEI-PE. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Devido a necessidade de capacitação dos servidores do DSEI-PE. Declaração de Dispensa em 06/11/2012 . JOSIAS ALVES DE LIMA . Chefe Selog/dsei-pe . Ratificação em 06/11/2012 . ANTONIO FERNANDO DA SILVA . Coordenador do Dsei-pe . Valor Global: R\$ 3.975,00 . CNPJ CON-TRATADA : 01.832.560/0001-75 IAP - INS TITUTO DE APER-FEICOAMENTO PESSOAL LTDA - ME.

(SIDEC - 07/11/2012) 257047-00001-2012NE800210

AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 7/2012 - UASG 257047

Nº Processo: 25059001963201228 . Objeto: Contratação de empresa de engenharia especializada para execução, mediante o regime de empreitada por preço unitário por lotes, referente a obras no sistema de abastecimento de água das aldeias Poço da Pedra, Curtume e Brejinho, todas no Município de Carnaubeira da Penha - PE, conforme especificações e demais elementos técnicos constantes no Proieto Básico e demais Anexos. Total de Itens Licitados: 00003. Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Av. Conselheiro Rosa e Silva, 1489 Aflitos - Recife Aflitos - RECIFE - PE . Entrega das Propostas: 10/12/2012 às 10h00

> ANTONIO DE CARVALHO SA Presidente da CPL

(SIDEC - 07/11/2012) 257047-00001-2012NE800210

AVISO DE SUSPENSÃO CONCORRÊNCIA Nº 6/2012

Comunicamos a suspensão da licitação supra citada, publicada no D.O.U em 07/11/2012 . Objeto: Contratação de empresa de engenharia especializada para execução, mediante o regime de empreitada por preço Unitário por lotes, de obra referente a obras no sistema de abastecimento de água das aldeias Oiticica, Angico do Lúcios, Baixão e Cacaria, todas no Município de Carnaubeira da Penha - PE, conforme especificações e demais elementos técnicos constantes no Projeto Básico e demais Anexos.

> ANTONIO DE CARVALHO SA Presidente da CPL

(SIDEC - 07/11/2012) 257047-00001-2012NE800210

SERVICO DE RECURSOS LOGÍSTICOS

EXTRATOS DE REGISTRO DE PREÇOS

Espécie: Ata de Registro de Preços nº 10/2012 - Pregão Eletrônico SRP n.° 23/2012; Processo: 25059.001.424/2012-99; Validade: 12 (doze) meses a partir da assinatura.

Item	Descrição do Objeto	Quantidade (unid.)	Valor Unitário (R\$)	Valor total (R\$)
01	Pneu radial 175/70R13	24	120,00	2.880,00
06	Pneu borrachudo radial 1000x20	16	1.080,00	17.280,00

Partes: DSEI-PE/SESAI/Ministério da Saúde X CURINGA DOS PNEUS LTDA., Vigência: 22/10/2012 a 21/10/2013. Espécie: Ata de Registro de Preços nº 10/2012 - Pregão Eletrônico SRP n.º 23/2012; Processo: 25059.001.424/2012-99; Validade: 12 (doze) meses a partir da assinatura.

Item	Descrição do Objeto	Quantidade (unid.)	Valor Unitário (R\$)	Valor total (R\$)
02	Pneu radial 175/70R14	08	153,00	1.224,00
03	Pneu radial 205/70R15	24	218,00	5.232,00
04	Pneu radial 185/65R14	16	160,00	2.560,00
07	Pneu radial 225/75R16	256	370,00	94.720,00
08	Pneu radial 235/75R15	72	335,00	24.120,00

Partes: DSEI-PE/SESAI/Ministério da Saúde X GLOBAL BRASIL PNEUS LTDA., Vigência: 22/10/2012 a 21/10/2013. Espécie: Ata de Registro de Preços nº 10/2012 - Pregão Eletrônico SRP n.º 23/2012; Processo: 25059.001.424/2012-99; Validade: 12 (doze) meses a partir da assinatura.

Item	Descrição do Objeto	Quantidade (unid.)	Valor Unitário (R\$)	Valor total (R\$)
09	Pneu radial 255/75R15	32	410,00	13.120,00

Partes: DSEI-PE/SESAI/Ministério da Saúde X HC PNEUS S/A, Vigência: 22/10/2012 a 21/10/2013. Espécie: Ata de Registro de Preços nº 10/2012 - Pregão Eletrônico

SRP n.° 23/2012; Processo: 25059.001.424/2012-99; Validade: 12 (doze) meses a partir da assinatura.

Item	Descr	rição do (Objeto	Quantidade (unid.)	Valor Unitário (R\$)	Valor total (R\$)
05	Pneu 1000x20	Passeio	Radial	08	898,00	7.184,00

Partes: DSEI-PE/SESAI/Ministério da Saúde X IMPERIAL CEN-TROCAR LTDA., Vigência: 22/10/2012 a 21/10/2013. Espécie: Ata de Registro de Preços nº 10/2012 - Pregão Eletrônico SRP n.º 23/2012; Processo: 25059.001.424/2012-99; Validade: 12 (doze) meses a partir da assinatura.

Item	Descrição do Objeto	Quantidade (unid.)	Valor Unitário (R\$)	Valor total (R\$)
12	Protetor Aro 20	24	25,00	600,00
13	Câmara de ar 1000x20	24	67.50	1.620.00

Partes: DSEI-PE/SESAI/Ministério da Saúde X PNEUMAIS LTDA., Vigência: 22/10/2012 a 21/10/2013.

SRP n.º 23/2012; Processo: 25059.001.424/2012-9; Validade: 12 (doze) meses a partir da assinatura.

Item	Descrição do Objeto	Quantidade (unid.)	Valor Unitário (R\$)	Valor total (R\$)
10	Pneu 750x16 simples	32	334,00	10.688,00
11	Pneu 750x16 borrachudo	32	353,00	11.296,00

Partes: DSEI-PE/SESAI/Ministério da Saúde X COMÉRCIO **PNEUS** VALETÃO LTDA., Vigência: 22/10/2012

DISTRITO SANITÁRIO ESPECIAL INDÍGENA -PORTO VELHO

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 31/2012

O Distrito Sanitário Especial Indigena de Porto Velho, torna publico o resultado do Pregão Eletronico SRP nº 31/2012, tendo se sagrado como vencedoras as empresas Guta Distribuidora de Produtos Alimnetícios Ltda-ME, CNPJ Nº 01.663.647/0001-66, para os ítens 1 e 2 e Marcia Brasil Comercio de Papelaria e Informatica Ltda, CNPJ N° 05.559.893/0001-23, cujo objeto é o Registro de Preços para eventual aquisição de açucar, café e copos descartaveis de 50 e 180ml, para atender as necessidades do DSEI Porto Velho/RO.

> ANTONIO JOSE DE RIBAMAR MONTEIRO Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 257049-00001-2012NE800205



DISTRITO SANITÁRIO ESPECIAL INDÍGENA RIO TAPAJÓS

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇO

Espécie: Ata de Registro de Preço de Material de expediente Modalidade de Licitação: SRP nº 03/2012/DSEI RT. Processo: 25054.000.706/2012-19. Ata nº 04/2012, Itens 3, 4, 6, 9, 10, 11, 32, 36, 43, 45, 46, 51, 52, 62, 70, 78, 79, 80, 83, 91, 92, 103 e 111 Valor total R\$ 59.099, 60 L. H DE S. NAKANO - ME, CNPJ nº 10.796.341/0001-79, Ata nº 05/2012, Itens 1, 2, 8, 14, 15, 19, 20, 23, 24, 29, 34, 35, 47, 48, 50, 55, 56, 57, 58, 59, 60, 61, 63, 64, 67, 68, 69, 82, 84, 85, 86, 87, 93, 94, 95, 96, 98, 99, 100, 101, 102 e 105 Valor total R\$, 73.421, 11. ESTRELA DALVA COMÉRCIO E SERVIÇOS LTDA-ME, CNPJ nº 09.165.782/0001-93, Ata nº 06/2012 itens 17 e 104, Valor Total R\$ 5.649, 00, DROGANET COMÉRCIO DE ME-DICAMENTOS LTDA - ME, CNPJ Nº 12.470.343/0001-07, Ata nº 07/2012, Itens 88 e 89, Valor total R\$ 5.000, 00, EMBRAMAR DISTRIBUIDORA DE MATERIAIS LTDA-ME, CNPJ nº 10.619.918/0001-77, Ata nº 08/2012, Itens 05, 07, 12, 13, 16, 18, 21, 22, 25, 26, 27, 28, 30, 31, 33, 37, 38, 39, 40, 41, 44, 49, 65, 66, 71, 72, 73, 74, 75, 76, 77, 81, 97, 106, 108, 109 e 110, Valor total R\$ 12.977, 08 IVRS COMERCIO E REPRESENTAÇÃO LTDA-ME, CNPJ nº 12.665.218/0001-44, Ata 09/2012, Itens 42 e 53, Valor Total R\$ 440, 00, MULTI CORES SUPRIMENTOS PARA INFORMÁTICA LTDA-ME, CNPJ nº 11.658.951/0001-79 e Ata 10/2012, Itens 54, 90 e 107, Valor total 1.773, 00, TOTAL DISTRIBUIDORA E ATACADISTA LTDA-ME, CNPJ nº 11.658.951/0001-79 e Ata 10/2012, Itens 54, 90 e 107, Valor total 1.773, 00, TOTAL DISTRIBUIDORA E ATACADISTA LTDA-ME, CNPJ nº 11.658.951/0001-79 e Ata 10/2012, Itens 54, 90 e 107, Valor total 1.773, 00, TOTAL DISTRIBUIDORA E ATACADISTA LTDA-ME, CNPJ nº 10.986.234/0001-03. Assinatura 18/10/2012 Data de Vigência: 12 meses a partir da data de publicação no DOU.

DISTRITO SANITÁRIO ESPECIAL INDÍGENA -TOCANTINS

AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO Nº 17/2012

Comunicamos que o edital da licitação supra citada, publicada no D.O.U de 31/10/2012 foi alterado. Objeto: Pregão Eletrônico - Elaboração de Registro de preços pelo prazo de 12 (doze) meses, para eventual fornecimento de Materiais médicos e hospitalares, de acordo com a demanda do DSEI-TO, visto que tais materiais são indispensáveis a continuidade do atendimento as ações de assistência a saúde prestada às comunidades indígenas no âmbito do Distrito sanitário Especial Indígena do Tocantins DSEI/TO.

Total de Itens Licitados: 00047 Novo Edital: 08/11/2012 das

Total de Itens Licitados: 00047 Novo Edital: 08/11/2012 das 08h00 às 12h00 e d14h00 às 17h59 . Endereço: Quadra 103 Sul, Avenida Lo-01, Lote 82, Cep 77.015-028 Plano Diretor Sul - PAL-MAS - TO. Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 21/11/2012, às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br.

PAULO SESAR LOPES BARBOSA Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 257054-00001-2012NE800003

DISTRITO SANITÁRIO ESPECIAL INDÍGENA -VILHENA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 12/2012 - UASG 257050

Nº Processo: 25062000112201217 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de materiais (insumos) odontológicos para atender à saúde das comunidades indígenas do Distrito Sanitário Especial Indígena Vilhena. Total de Itens Licitados: 00069 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h59 . Endereço: Av. Guapore, 2040 Jardim Clodoaldo - CACOAL - RO . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h30 site www.comprasnet.gov.br.

ANTONIO LOPES RODRIGUES Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 257050-00001-2012NE800061

DISTRITO SANITÁRIO ESPECIAL INDÍGENA - XINGU

EXTRATO DE CONTRATO Nº 11/2012- UASG 257041

Nº Processo: 25051000292201258.

DISPENSA Nº 12/2012 Contratante: MINISTERIO DA SAUDE - CNPJ Contratado: 14770359000152. Contratado: EDUARDO J. S. DA CRUZ - ME -Objeto: Contratação emergencial de empresa especializada em fornecimento de gêneros alimenticios para atender no âmbito do DSEI XINGU. Fundamento Legal: Lei n. 8.666/93, art. 24- 10.IN -MARE N 05 DE 21 de Julho de 1995. Vigência: 06/11/2012 a 31/12/2012. Valor Total: R\$62.850,95. Fonte: 151000000 - 2012NE800189. Data de Assinatura: 06/11/2012.

(SICON - 07/11/2012) 257041-00001-2012NE000013

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 13/2012 - UASG 257041

Nº Processo: 25051000422201252 . Objeto: Serviço de confecção de adesivos para a identificação dos veículos oficiais e luminosos para sede do DSEI-XINGU. Total de Itens Licitados: 00003 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Dispensa de Licitação, Art. 24°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Declaração de Dispensa em 06/11/2012 . JAMIR ALVES FERREIRA . Chefe do Dsei Xingu . Ratificação em 06/11/2012 . JOAQUIM DE CASSIO FILHO BARBOSA CHAGAS . Chefe do Selog . Valor Global: R\$ 7.950,00 . CNPJ CONTRATADA : 07.779.375/0001-40 SO ARTE S ERVICOS GRAFICOS LTDA - ME.

(SIDEC - 07/11/2012) 257041-00001-2012NE800013

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 48/2012 - UASG 257041

 N° Processo: 25051000471201295 . Objeto: Fatura de pagamento de Serviço de FORNECIMENTO DE ÁGUA CANALIZADA. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso I da Lei n° 8.666 de 21/06/1993 . Justificativa: Única prestadora do serviço. Declaração de Inexigibilidade em 06/11/2012 . JAMIR ALVES FEREIRA . Chefe do Dsei Xingu . Ratificação em 06/11/2012 . JOAQUIM DE CASSIO FILHO BARBOSA CHAGAS . Chefe do Selog . Valor Global: R\$ 1.700,97 . CNPJ CONTRATADA : 03.875.686/0001-52 CAB CANAR ANA LTDA.

(SIDEC - 07/11/2012) 257041-00001-2012NE800013

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 49/2012 - UASG 257041

Nº Processo: 25051000466620128 . Objeto: Fatura de pagamento de Serviço Fornecimento de Água Canalizada. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25º, Inciso I da Lei nº 8.666 de 21/06/1993 . Justificativa: Única Prestadora do Serviço. Declaração de Inexigibilidade em 06/11/2012 . JAMIR ALVES FERREIRA . Chefe do Dsei Xingu . Ratificação em 06/11/2012 . JOAQUIM DE CASSIO FILHO BARBOSA CHAGAS . Chefe do Selog . Valor Global: R\$ 85,17 . CNPJ CONTRATADA : 03.875.686/0001-52 CAB CANAR ANA LTDA.

(SIDEC - 07/11/2012) 257041-00001-2012NE800013

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 50/2012 - UASG 257041

Nº Processo: 25051000444201212 . Objeto: Serviço de Telefonia Via Satélite. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso I da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Única Prestadora do Serviço. Declaração de Inexigibilidade em 06/11/2012 . JAMIR ALVES FERREIRA . Chefe do Dsei Xingu . Ratificação em 06/11/2012 . JOAQUIM DE CASSIO FILHO BARBOSA CHAGAS . Chefe do Selog . Valor Global: R\$ 313.20 . CNPJ CONTRATADA : 02.231.030/0001-34 GLOBALSTA R DO BRASIL S/A.

(SIDEC - 07/11/2012) 257041-00001-2012NE800013

AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 1/2012 - UASG 257041

Nº Processo: 25051000194201211 . Objeto: Contratação de empresa de engenharia para execução, mediante empreitada por preço global, de obra referente a construção da Casa de Apoio à Saúde do Índio em Sinop-MT, conforme especificação e demais elementos técnicos constate no edital. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 17h00 . Endereço: Av. Goias, 97 - Jardim Tropical Canarana CANARANA - MT . Entrega das Propostas: 10/12/2012 às 10h00

JOAQUIM DE CASSIO FILHO BARBOSA CHAGAS Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 257041-00001-2012NE800013

DISTRITO SANITÁRIO ESPECIAL INDÍGENA - YANOMAMI

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2012 - UASG 257052

Número do Contrato: 2/2011.

Nº Processo: 25064000001201100. DISPENSA Nº 1/2011 Contratante: MINISTERIO DA SAUDE -CNPJ Contratado: 04037107000165. Contratado: TINROL TINTAS RORAIMA LTDA -Objeto: Prorrogação do prazo de vigencia do contrato por mais um periodo de 12 meses. Fundamento Legal: art. 57, incisso II da lei nº8.666/93 e suas alteracoes. Vigência: 31/10/2012 a 30/10/2013. Data de Assinatura: 31/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 257052-00001-2012NE800034

AVISO DE ALTERAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 1/2012

Comunicamos que o edital da licitação supra citada, publicada no D.O.U de 01/11/2012 foi alterado. Objeto: Contratação de empresa especializada para reforma e ampliação das enfermarias da

CASAI de Boa Vista-RR, conforme especificações e quantitativos constantes no projeto básico.

Total de Itens Licitados: 00001 Novo Edital: 08/11/2012 das 08h00 às 12h00 e d14h00 às 17h00 . Endereço: Rua Cecilia Brasil Nº 1.043 - Centro - Boa Vista BOA VISTA - RR. . Entrega das Propostas: 26/11/2012 às 14h30. Endereço: Rua Cecilia Brasil Nº 1.043 - Centro BOA VISTA - RR.

JOANA CLAUDETE DAS MERCES SCHUERTZ
Coordenadora

(SIDEC - 07/11/2012) 257052-00001-2012NE800034

SECRETARIA DE GESTÃO ESTRATÉGICA E PARTICIPATIVA

DEPARTAMENTO NACIONAL DE AUDITORIA DO SUS

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

ESPÉCIE: vigência do Termo de Ajuste Sanitário firmado entre o Ministério da Saúde e a Secretaria Municipal de Saúde de Mirassol/SP, relativo a Auditoria nº 8828 Processo nº 25004.017039/2010-37 - publicado pelo Governo de Mirassol no Placar da Prefeitura Municipal de Mirassol/SP, de 29/03/2011, vigente até 29/11/2012, foi prorrogada, pela Direção do DENASUS, por mais 10(dez) meses, passando a vigorar até o dia 30/09/2013.

SECRETARIA DE VIGILÂNCIA EM SAÚDE

EXTRATO DE DOAÇÃO Nº 3150/2012

Cedente: Ministério da Saúde, CNPJ/MF sob nº 00.394.544/0008-51. Donatária: Secretaria Estadual de Saúde de Pernambuco/PE CNPJ/MF: 10.572.048/0001-28 Objeto: Doação de 10 (dez) motocicletas, com encargos no valor total de R\$ 64.490,00, chassi 93FCRECCCDM005352,9 3FCRECCCDM005365

93FCRECCCDM005350,93FCRECCCDM005349, 93FCRECCCDM005353, 93FCRECCCDM005348,

93FCRECCCDM005356, 93FCRECCCDM005355, 93FCRECCCDM005351, 93FCRECCCDM005347

com encargos, no valor total de R\$ 64.490,00, tendo por finalidade a utilização da donatária na continuidade das ações de vigilância em saúde, para melhoria dos indicadores da dengue. Signatários: Jarbas Barbosa da Silva Jr., pela SVS/MS e Antonio Carlos dos Santos Figueira, pela Secretaria Estadual de Saúde de Pernambuco. Data de Assinatura: 29/10/2012.

Ministério das Cidades

SECRETARIA EXECUTIVA SUBSECRETARIA DE PLANEJAMENTO, ORÇAMENTO E ADMINISTRAÇÃO COORDENAÇÃO-GERAL DE RECURSOS LOGÍSTICOS

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2012 - UASG 560010

Número do Contrato: 1/2012. Nº Processo: 80000023430200802. DISPENSA Nº 8/2012 Contratante: MINISTERIO DAS CIDADES - CNPJ Contratado: 72619976000158. Contratado: AGIL EMPRESA DE VIGILANCIA LTDA -Objeto: Alterar a Cláusula Décima Terceira - Da Garantia do Contrato Administrativo nº 01/2012, conforme alínea "a", inciso II do art. 65 da Lei nº 8.666, de 21 de junho de 1993. Fundamento Legal: Lei 8666/93 e suas alteraçõesData de Assinatura: 06/11/2012.

(SICON - 07/11/2012) 560010-00001-2012NE800855

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO N $^\circ$ 14/2012 - UASG 560010

Nº Processo: 80000033319201111 . Objeto: Contratação de empresa especializada em execução de serviço de locação de veículos, para transporte de pessoal, documentos e pequenas cargas, com motorista, combustível e seguro total, com franquia, para atender as necessidades do Ministério das Cidades, em âmbito nacional, de forma continuada, conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas no Termo de Referência. Total de Itens Licitados: 00003 . Edital: 08/11/2012 de 09h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Saus Quadra 1 Lote 1/6 Edificio Telemundi Ii Bloco h Asa Sul - BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 560010-00001-2012NE800099

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 16/2012 - UASG 560010

Nº Processo: 80000035593201214 . Objeto: Prestação de Serviço Telefônico Fixo Comutado, na modalidade de Longa Distância Nacional e Longa Distância Internacional (STFC, LDN e LDI), de fixo para



fixo e fixo para móvel, originadas através dos telefones fixos deste Ministério das Cidades, a serem executados de forma contínua. Total de Itens Licitados: 00002 . Edital: 08/11/2012 de 09h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Saus Quadra 1 Lote 1/6 Edificio Telemundi Ii Bloco h Asa Sul - BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

FRANCISCO PAULO SOARES LOPES Coordenador-geral

(SIDEC - 07/11/2012) 560010-00001-2012NE800099

COMPANHIA BRASILEIRA DE TRENS URBANOS

AVISO DE ADIAMENTO RDC N^2 3-2012/GALIC-AC/CBTU

A Gerência Geral de Licitações da CBTU torna público que fica ADIADO para o dia 22/11/2012, às 10:00 horas, na Praça Procópio Ferreira, 86/408 - Centro - Rio de Janeiro, o recebimento e abertura das propostas no RDC 003-2012/GALIC-AC/CBTU, que tem por objeto a aquisição de 02 locomotivas novas.

FREDERICO PIRES DA SILVA Gerente-Geral

SUPERINTENDÊNCIA DE TRENS URBANOS DE BELO HORIZONTE

EXTRATO DE CONTRATO

Contrato Nº 025/Cbtu/Stu-Bh/2012. Contratante: Companhia Brasileira de Trens Urbanos - CBTU. CONTRATADA: Agile Empreendimentos e Serviços Ltda. OBJETO: Contratação prestação de serviços de condução de veículos automotores rodoviários (motorista rodoviário) para as diversas áreas da CBTU-STU/BH, conforme Termo de Referência - ANEXO II. FUNDAMENTO LEGAL: Lei nº 8.666, de 21 de junho de 1983, Lei nº 10.520, de 17.07.2002. Decreto nº 5.450, de 31.05.2005, Decreto nº 7.302, de 04.07.2010, Decreto nº 7.174, de 12.05.2010, PROCESSO: PRC-1218/2012 NATUREZA DE DESPESA: 33.90.39. VALOR: R\$ 171.335,91. PRAZO: 12 meses DATA DE ASSINATURA: 05.11.12. SIGNATÁRIOS: Pela CB-TU - Nilson Tadeu Ramos Nunes e Celso Henrique Teixeira de Carvalho. Pela CONTRATADA - Adailton Fernandes de Oliveira.

SUPERINTENDÊNCIA DE TRENS URBANOS DE JOÃO PESSOA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 36/2012 - UASG 275079

Nº Processo: 36 . Objeto: Aquisição de torno mecânico Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Praca Napoleao Laureano, 01 Varadouro Varadouro - JOAO PESSOA - PB . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 11h00 site www.comprasnet.gov.br.

LUCELIO CARTAXO PIRES DE SA Superintendente

(SIDEC - 07/11/2012) 275079-27209-2012NE000025

SUPERINTENDÊNCIA DE TRENS URBANOS DE RECIFE

AVISOS DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS N° 6/GOLIC/2012-CBTU/STU/REC

Objeto: Supervisão Técnica das Obras de Implantação e Recuperação da Infra e Superestrutura Forroviária No Trecho Entre A Estação Cajueiro Seco e Cabo da CBTU/STU/REC. Data de Recebimento das Propostas: 26/11/2012 às 09:30, Horário Local- Recife-PE, na Gerência Operacional de Licitações e Compras, situado à Rua José Natário, 478, 3º andar, Areias- Recife-PE. O critério de julgamento é o de Menor Preço. Esta licitação reger-se-á pela Lei 8666/93 e suas alterações. O edital encontra-se a disposição no endereço acima, podendo ser adquirido no horário das 08:30 ÅS 11:30 e das 13:30 às 15:15h, ao custo de R\$ 15,00 (Quinze Reais). Maiores informações através dos fones (81) 21028520 / 21028521

CARLOS ALBERTO SALAZAR GOMES Presidente da CPL

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 121/2012-CBTU/STU-REC.

 N° BB 457520 0bjeto: AQUISIÇÃO DE SAPATA DE FREI PARA TREM DE UNIDADE ELÉTRICA. Torna público para fins de conhecimento dos interessados que no dia: 22/11/2012 às 11:00 h, Horário de Brasília, se dará a Abertura de Proposta de Preços do Pregão em epígrafe. Data Limite para recebimento das propostas: 22/11/2012 até ás 10:00 h. Maiores informações pelo fones 0XX8121028520 ou 21028521 ou pelo SITE www.licitacoese.com.br.

SÉRGIO ROBERTO SOARES PEREIRA Pregoeiro

EMPRESA DE TRENS URBANOS DE PORTO ALEGRE S/A

EXTRATO DE CONTRATO Nº 07.120.050/2012

Espécie: Contrato firmado com SQGROUP ENGENHARIA LTDA. OBJETO: Execução de serviços de engenharia para manutenção das edificações componentes da planta metroviária nos municípios de Porto Alegre, Canoas, Sapucaia do Sul e São Leopoldo, da Contratante, consoante especificações técnicas constantes do Processo Administrativo 2953/2012, em especial às especificações técnicas constantes do anexo do edital de concorrência n. 88/2012. A contratante pagará a contratada pela execução do objeto contratual o valor global de R\$ 2.119.178,52 (dois milhões, cento e dezenove mil, cento e setenta e oito reais e cinquenta e dois centavos). A Contratada deverá executar os serviços no prazo de 12 (doze) meses, contados da Ordem de Início dos Serviços. Tudo conforme a Lei 8.666/93, consolidada. Processo Administrativo nº 2953/2011. Assinatura: 31/10/2012.

EXTRATO DE CONTRATO Nº 01.120.048/2012

Espécie: Contrato firmado com MATRICIAL ENGENHARIA CON-SULTIVA. OBJETO: Prestação de consultoria para elaboração de modelagem de demanda de passageiros para subsidiar a realização de estudo de viabilidade para implantação da linha APM (Automated People Mover) tipo aeromóvel no eixo sul do município de Porto Alegre, conforme especificações e quantidades do Anexo I do Edital, no valor global de R\$ 22.000,000 (vinte e dois mil reais). A Contratada deverá prestar os serviços no prazo de 30 (trinta) dias, contados da Ordem de Início dos Serviços. Tudo conforme a Lei 8.666/93, consolidada.Processo Administrativo nº 1783/2012. Assinatura: 26/10/2012.

EXTRATO DE CONTRATO Nº 01.004.044/2012

Espécie: Contrato firmado com UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL - UFRGS E FUNDAÇÃO DE APOIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL - FAURGS. OBJETO: Realização, pela UFRGS - através da Faculdade de Biblioteconomia e da FAURGS, do tratamento arquivístico do acervo documental de 30 anos da TRENSURB. O valor desta contratação será de R\$ 307.266,68 (trezentos e sete mil, duzentos e sessenta e seis reais e sessenta e oito centavos) e a contratação terá duração de 10 (dez) meses, a contar da data de assinatura do instrumento contratual, tudo conforme a Lei 8.666/93, consolidada. Processo Administrativo nº 2628/2012. Assinatura: 31/10/2012.

EXTRATO DE CONTRATO Nº 06.120.012/2012

Espécie: Contrato firmado com COMUSA - SERVIÇOS DE ÁGUA E ESGOTO DE NOVO HAMBURGO. OBJETO: Prestação de serviços de abastecimento de água nas estações da Trensurb situadas em Novo Hamburgo, referente aos hidrômetros matriculados junto à Contratante durante e após a obra de expansão da via. Tudo conforme o art. 25, da Lei 8.666/93, consolidada. Processo Administrativo nº 0134/2012. Assinatura: 05/11/2012,

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 01.120.062/2011-B

Espécie: Segundo Termo Aditivo firmado com RUMO ENGENHA-RIA LTDA. OBJETO: Aditar o contrato originário para prorrogar o prazo contratual por mais 90 (noventa) dias, a contar de 24 de setembro de 2012, em conformidade com o art. 65, inciso II, da Lei 8.666/93. As demais condições e disposições permanecem inalteradas. Processo Administrativo nº 2837/2011. Assinatura: 24/09/2012

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 04.120.007/2012-B

Espécie: Segundo Termo Aditivo firmado com CONSTRUTEC MS CONSTRUTORA. OBJETO: Aditar o contrato originário para prorrogar o prazo contratual por mais 45 (quarenta e cinco) dias consecutivos, a contar de 24 de setembro de 2012, consoante permissivo legal contido no art. 65, II, da lei 8.666/93, consolidada. O aditamento de prazo não tem repercussão financeira sobre o valor contratado, que permanece inalterado. Processo Administrativo nº . 2864/2011. Assinatura: 24/09/2012.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 07.120.011/2008-I

Espécie: Nono Termo Aditivo firmado com INCONFIDÊNCIA LO-CADORA DE VEÍCULOS E MÃO DE OBRA LTDA. OBJETO: Aditar o contrato originário para conceder a diferença do valor mensal em razão de repactuação do período de jan/2012 a jun/2013, de acordo com art. 65, II, da lei 8.666/93, consolidada, no valor de R\$ 658.212,82 (seiscentos e cinquenta e oito mil, duzentos e doze reais e oitenta e dois centavos). As demais condições e disposições permanecem inalteradas. Processo Administrativo nº 0235/2008. Assinatura: 28/09/2012.

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 187/2012

A Empresa de Trens Urbanos de Porto Alegre S/A - TRENSURB, vinculada ao Ministério das Cidades, torna público, para fins de conhecimento dos interessados, o resultado de julgamento referente à licitação em epígrafe. OBJETO: AQUISIÇÃO DE 60 EIXOS MOTORES PARA TUE. Lote Único - Empresa: CBFA - COMERCIAL BRASILEIRA DE FERRO E AÇO LTDA., no valor de R\$ 819.920,00. Processo: 1872/2012.

MÁRCIA HELENA CARVALHO BOM Pregoeira

SECRETARIA NACIONAL DE HABITAÇÃO

EXTRATO DE TERMO DE COOPERAÇÃO

Processo Administrativo nº 80000.027803/2012-92 - Espécie: Termo de Cooperação Técnica. Partícipes: União, por intermédio da Secretaria Nacional de Habitação do Ministério das Cidades, e Universidade Federal do ABC (UFABC). Objeto: Apoio à atuação do Governo Brasileiro no Grupo de Trabalho de Assentamentos Humanos do Fórum de Diálogo IBAS (Índia - Brasil - África do Sul), conforme Plano de Trabalho, que passa a integrar este instrumento, para todos os fins de direito, independentemente de transcrição. Valor: R\$ 194.573,70 (cento e noventa e quatro mil, quinhentos e setenta e três reais e setenta centavos). Vigência: 09 (nove) meses, a contar da data da assinatura: 26/07/2013. Signatários: INÉS DA SILVA MAGALHÃES, Secretária Nacional de Habitação do Ministério das Cidades - CPF/MF nº 051.715.848-50; e HELIO WALDMAN, Reitor da UFABC - CPF/MF nº 256.060.187-72.

Ministério das Comunicações

SECRETARIA EXECUTIVA SUBSECRETARIA DE PLANEJAMENTO, ORÇAMENTO E ADMINISTRAÇÃO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 26/2012 - UASG 410003

Processo nº 53000.024431/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada na prestação de serviços gráficos, incluindo arte gráfica e impressão de folder institucional, conforme especificações e quantidades do Edital e seus anexos. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Espl.dos Min. Bloco R, Sala 111, Edificio Sede BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

IGOR FILIPE EUGENIO Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 410003-00001-2012NE800101

AGÊNCIA NACIONAL DE TELECOMUNICAÇÕES

EXTRATOS DE CONTRATOS

Contrato ADADI n^2 32/2012; valor total R\$ 7.514,65, Objeto: Contratação de teste hidrostático e recarga de extintores de incêndio tipo ABC, AGP, PQS e CO2 gás carbônico a serem executados nas dependências da Sede Anatel. Favorecido: Celso Antônio Lorenzi ME.-CNPJ/MF N^2 : 01.778.924/0001-86. 2012NE800012, de 09/10/2012. PE n^2 12/2012. Fund. Legal: Lei n^2 10.520/2002, do Dec. n^2 5.450/2005, da LC n^2 123/2006, do Dec. n^2 3.931/2001, do Dec. n^2 6.204/2007. ND: 33.90.30. PT 24.122.2117.2000.0001. Processo n^2 53500.013697/2012.

Contrato APC nº 33/2012; valor total R\$ 7.640,00, Objeto: Contratação de prestação de serviços de suporte logístico e operacional para realização da Sede Anatel. Favorecido: RD7 Produções e Eventos Inteligentes Ltda.- CNPJ/MF Nº : 13.325.593/0001-08. 2012NE800023, de 24/10/2012. PE nº 15/2012. Fund. Legal: Lei nº 10.520/2002, do Dec. nº 5.450/2005, da LC nº 123/2006, do Dec. nº 3.931/2001, do Dec. nº 6.204/2007. ND: 33.90.39. PT 24.122.2117.2000.0001. Processo nº 53500.017312/2012.

EXTRATOS DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

Processo nº 53500.022266/2011 - OBJETO: obtenção do direito de exploração no Brasil do satélite estrangeiro IS-23. AUTORIZADA: INTELSAT LICENSE LLC, tendo como representante legal a INTELSAT BRASIL LTDA. Despacho nº 5.060/2012-SPV, de 30 de julho de 2012, do Superintendente de Serviços Privados. RATIFICAÇÃO: JOÃO BATISTA DE REZENDE - Presidente do Conselho Diretor; Despacho nº 6.698/2012-CD, de 31 de outubro de 2012.

Processo nº 53500.006795/2012 - OBJETO: obtenção do direito de exploração no Brasil do satélite estrangeiro IS-21. AUTORIZADA: INTELSAT LICENSE LLC, tendo como representante legal a INTELSAT BRASIL LTDA. Despacho nº 6.477/2012-SPV, de 19 de outubro de 2012, do Superintendente de Serviços Privados. RATI-FICAÇÃO: JOÃO BATISTA DE REZENDE -Presidente do Conselho Diretor; Despacho nº 6.699/2012-CD, de 31 de outubro de 2012.

EXTRATO DE RESCISÃO

Espécie: Termo de Rescisão Unilateral ao Contrato ADGI nº 056/2008-Anatel; Data de Assinatura: 22/10/2012; Contratada: RSI Informática Ltda; Objeto: Rescisão unilateral do contrato; Fundamento Legal: art. 78, XVII c/c art. 79, I, ambos da Lei 8.666/93; Processo nº 53500.002182/2008.



SUPERINTENDÊNCIA DE RADIOFREQUÊNCIA E FISCALIZAÇÃO GERÊNCIA-GERAL DE FISCALIZAÇÃO ESCRITÓRIO REGIONAL NO ESTADO DE GOIÁS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 19/2012 - UASG 413008

Processo nº 535420031402012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada na prestação de serviços de agenciamento de viagens, compreendendo a emissão, remarcação e cancelamento de passagem aérea nacional para atendimento das necessidades de viagens de servidores, colaboradores eventuais ou especiais no interesse do Escritório Regional da Anatel em Goiás e suas Unidades Operacionais no Mato Grosso, Mato Grosso do Sul e Tocantins, pelo período de 12 (doze) meses, podendo ser prorrogado por iguais períodos até o limite de 60 (sessenta) meses, conforme especificações contidas no edital de pregão e seus anexos Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h59 . Endereço: Rua 13, n 618 Setor Marista - GOIANIA-GO . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 08h00 site www.comprasnet.gov.br.

ALTINO BOHADANA DE SOUZA FILHO Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 413008-41231-2012NE000339

APOIO ADMINISTRATIVO E FINANCEIRO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: Segundo Termo Aditivo ao Contrato ER07 nº 010/2010-ANATEL. Data de Assinatura: 31/10/2012. Contratada: SUPRICOPY SUPRIMENTOS E EQUIPAMENTOS REPROGRÁFICOS LTDA. Vigência: 04/11/2012 a 03/11/2013. Objeto: Prorrogação do prazo de vigência do Contrato Original, pelo período de 12 (doze) meses contados a partir de 04/11/2012 e alteração da Cláusula Quarta, para inclusão da comprovação da regularidade trabalhista, nos termos do art. 29, inciso V da Lei 8.666/1993, alterada pela Lei 12.440/2011 e da prova de inexistência de registro no Cadastro Nacional de Pessoas nidôneas, nos termos do Acórdão n.º 1793/2011-Plenário. Valor estimado da prorrogação: R\$ 22.470,00. Programa de Trabalho nº 24.122.2117.2000.0001. Elemento de Despesa nº 339039. Processo: 53542.002473/2010. Nota de Empenho nº 2012NE000632. Fundamento Legal: art. 57, II da Lei 8.666/93. Signatários: pela Contratante: Welsom D'niz Macêdo e Silva e Marcelo Monteiro Macêdo, pela Contratada: Alexandre Osni Zimmermann.

SUPERINTENDÊNCIA DE SERVIÇOS PÚBLICOS

EXTRATO DE AUTORIZAÇÃO Nº 701/2012/SPB-ANATEL

PARTES: Agência Nacional de Telecomunicações - ANATEL e a MUNDIVOX TELECOMUNICAÇÕES LTDA.. OBJETO: Autorização para exploração do Serviço Telefônico Fixo Comutado destinado ao uso do público em geral (STFC), prestado em regime privado, na modalidade de serviço LONGA DISTÂNCIA NACIONAL - LDN, nas Áreas de Prestação equivalente às Regiões I, II e III do Plano Geral de Outorgas - PGO. FUNDAMENTO LEGAL: Ato nº 2.619, de 9 de maio de 2012, publicado no Diário Oficial da União em 22 de maio de 2012; Lei Federal nº 9.472, de 16 de julho de 1997 (Lei Geral de Telecomunicações - LGT); Plano Geral de Outorgas - PGO, aprovado pelo Decreto nº 6.654, de 20 de novembro de 2008; Regulamento para Expedição de Autorização para Prestação do Serviço Telefônico Fixo Comutado destinado ao uso do público em geral (STFC), aprovado pela Resolução nº 283, de 29 de novembro de 2001. SIGNATÁRIOS: Pela Anatel: ROBERTO PINTO MARTINS - Superintendente de Serviços Públicos. Pela Mundivox Telecomunicações Ltda.: ALBERTO IVAN DURAN DE LA JARA - Diretor Presidente e como TESTEMUNHAS: ADRIANO CÉSAR DIAS e CRISTIAN CHARLES MARLOW.

EXTRATO DE AUTORIZAÇÃO Nº 702/2012/SPB-ANATEL

PARTES: Agência Nacional de Telecomunicações - ANATEL e a MUNDIVOX TELECOMUNICAÇÕES LTDA.. OBJETO: Autorização para exploração do Serviço Telefônico Fixo Comutado destinado ao uso do público em geral (STFC), prestado em regime privado, na modalidade de serviço LONGA DISTÂNCIA INTERNACIONAL LDI, nas Áreas de Prestação equivalente às Regiões I, II e III do Plano Geral de Outorgas - PGO. FUNDAMENTO LEGAL: Ato nº 2.619, de 9 de maio de 2012, publicado no Diário Oficial da União em 22 de maio de 2012; Lei Federal nº 9.472, de 16 de julho de 1997 (Lei Geral de Telecomunicações - LGT); Plano Geral de Outorgas - PGO, aprovado pelo Decreto nº 6.654, de 20 de novembro de 2008; Regulamento para Expedição de Autorização para Prestação do Serviço Telefônico Fixo Comutado destinado ao uso do público em geral (STFC), aprovado pela Resolução nº 283, de 29 de novembro de 2001. SIGNATÁRIOS: Pela Anatel: ROBERTO PINTO MARTINS - Superintendente de Serviços Públicos. Pela Mundivox Telecomunicações Ltda.: ALBERTO IVAN DURAN DE LA JARA - Diretor Presidente e como TESTEMUNHAS: ADRIANO CÉSAR DIAS e CRISTIAN CHARLES MARLOW.

EXTRATO DE AUTORIZAÇÃO Nº 731/2012/SPB-ANATEL

PARTES: Agência Nacional de Telecomunicações - ANATEL e a LIZITEC INFORMÁTICA LITDA.. OBJETO: Autorização para exploração do Serviço Telefônico Fixo Comutado destinado ao uso do público em geral (STFC), prestado em regime privado, na modalidade de serviço LOCAL, nas Áreas de Prestação equivalente às Regiões I, II e III do Plano Geral de Outorgas - PGO. FUNDAMENTO LEGAL: Ato nº 5.320, de 13 de setembro de 2012, publicado no Diário Oficial da União em 19 de setembro de 2012; Lei Federal nº 9.472, de 16 de julho de 1997 (Lei Geral de Telecomunicações - LGT); Plano Geral de Outorgas - PGO, aprovado pelo Decreto nº 6.654, de 20 de novembro de 2008; Regulamento para Expedição de Autorização para Prestação do Serviço Telefônico Fixo Comutado destinado ao uso do público em geral (STFC), aprovado pela Resolução nº 283, de 29 de novembro de 2001. SIGNATÁRIOS: Pela Anatel: ROBERTO PINTO MARTINS - Superintendente de Serviços Públicos. Pela Lizitec Informática Ltda: ELIZETE MARCHIORO - Sócia Administradora e como TESTEMUNHAS: ADRIANO CÉSAR DIAS e CRISTIAN CHARLES MARLOW.

EXTRATO DE AUTORIZAÇÃO Nº 732/2012/SPB-ANATEL

PARTES: Agência Nacional de Telecomunicações - ANATEL e a LIZITEC INFORMÁTICA LTDA.. OBJETO: Autorização para exploração do Serviço Telefônico Fixo Comutado destinado ao uso do público em geral (STFC), prestado em regime privado, na modalidade de serviço LONGA DISTÂNCIA NACIONAL, nas Áreas de Prestação equivalente às Regiões I, II e III do Plano Geral de Outorgas PGO. FUNDAMENTO LEGAL: Ato nº 5.320, de 13 de setembro de 2012, publicado no Diário Oficial da União em 19 de setembro de 2012; Lei Federal nº 9.472, de 16 de julho de 1997 (Lei Geral de Telecomunicações - LGT); Plano Geral de Outorgas - PGO, aprovado pelo Decreto nº 6.654, de 20 de novembro de 2008; Regulamento para Expedição de Autorização para Prestação do Serviço Telefônico Fixo Comutado destinado ao uso do público em geral (STFC), aprovado pela Resolução nº 283, de 29 de novembro de 2001. SIGNATÁRIOS: Pela Anatel: ROBERTO PINTO MARTINS - Superintendente de Serviços Públicos. Pela Lizitec Informática Ltda.: ELIZETE MARCHIORO - Sócia Administradora e como TESTEMUNHAS: ADRIANO CÉSAR DIAS e CRISTIAN CHARLES MARLOW.

EXTRATO DE AUTORIZAÇÃO Nº 733/2012/SPB-ANATEL

PARTES: Agência Nacional de Telecomunicações - ANATEL e a LIZITEC INFORMÁTICA LTDA.. OBJETO: Autorização para exploração do Serviço Telefônico Fixo Comutado destinado ao uso do público em geral (ŠTFC), prestado em regime privado, na modalidade de serviço LONGA DISTÂNCIA INTERNACIONAL, nas Áreas de Prestação equivalente às Regiões I, II e III do Plano Geral de Outorgas - PGO. FUNDAMENTO LEGAL: Ato nº 5.320, de 13 de setembro de 2012; publicado no Diário Oficial da União em 19 de setembro de 2012; Lei Federal nº 9.472, de 16 de julho de 1997 (Lei Geral de Telecomunicações - LGT); Plano Geral de Outorgas - PGO, aprovado pelo Decreto nº 6.654, de 20 de novembro de 2008; Regulamento para Expedição de Autorização para Prestação do Serviço Telefônico Fixo Comutado destinado ao uso do público em geral (STFC), aprovado pela Resolução nº 283, de 29 de novembro de 2001. SIGNATÁRIOS: Pela Anatel: ROBERTO PINTO MARTINS - Superintendente de Serviços Públicos. Pela Lizitec Informática Ltda.: ELIZETE MARCHIORO - Sócia Administradora e como TESTE-MUNHAS: ADRIANO CÉSAR DIAS e CRISTIAN CHARLES

EXTRATO DE AUTORIZAÇÃO Nº 734/2012/SPB-ANATEL

PARTES: Agência Nacional de Telecomunicações - ANATEL e a S.O. DO BRASIL TELECOMUNICAÇÕES LTDA.. OBJETO: Autorização para exploração do Serviço Telefônico Fixo Comutado destinado ao uso do público em geral (STFC), prestado em regime privado, na modalidade de serviço LOCAL, nas Áreas de Prestação equivalentes às Áreas de Numeração 12, 24 e 32 do Plano Geral de Códigos Nacionais - PGCN. FUNDAMENTO LEGAL: Ato nº 5.425, de 19 de setembro de 2012, publicado no Diário Oficial da União em 26 de setembro de 2012; Lei Federal nº 9.472, de 16 de julho de 1997 (Lei Geral de Telecomunicações - LGT); Plano Geral de Outorgas - PGO, aprovado pelo Decreto nº 6.654, de 20 de novembro de 2008; Regulamento para Expedição de Autorização para Prestação do Serviço Telefônico Fixo Comutado destinado ao uso do público em geral (STFC), aprovado pela Resolução nº 283, de 29 de novembro de 2001. SIGNATÁRIOS: Pela Anatel: ROBERTO PINTO MARTINS - Superintendente de Serviços Públicos. Pela S.O. do Brasil Telecomunicações Ltda.: JOSÉ CARLOS DA COSTA HUNGARO - S6-cio Administrador e como TESTEMUNHAS: ADRIANO CÉSAR DIAS e CRISTIAN CHARLES MARLOW.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: TERMO ADITIVO nº 01 AO TERMO DE AUTORIZAÇÃO Nº 396/2006/SPB-ANATEL. PARTES: Agência Nacional de Telecomunicações - ANATEL e MUNDIVOX TELECOMUNICAÇÕES LTDA.. OBJETO: Alterar o caput da Cláusula 1.1 do Termo de Autorização para prestação do Serviço Telefônico Fixo Comutado - STFC, na modalidade LOCAL, que passa a ter a seguinte redação: Cláusula 1.1 - O objeto deste TERMO é o estabelecimento das condições para prestação do Serviço Telefônico Fixo Comutado, destinado ao uso do público em geral (STFC), prestado em regime privado, na modalidade de serviço LOCAL, nas Áreas de Prestação equivalente às Regiões I, II e III do Plano Geral de Outorgas - PGO,

conforme a Autorização exarada por meio do Ato nº 59.703, de 18 de julho de 2006, publicado no Diário Oficial da União de 25 de julho de 2006 e Ato nº 2.619, de 9 de maio de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 22 de maio de 2012. FUNDAMENTO LEGAL: Lei Federal nº 9.472, de 16 de julho de 1997 (Lei Geral de Telecomunicações - LGT). SIGNATÁRIOS: Pela Anatel: ROBERTO PINTO MARTINS - Superintendente de Serviços Públicos. Pela Mundivox Telecomunicações Ltda: ALBERTO IVAN DURAN DE LA JARA - Diretor Presidente e como TESTEMUNHAS: ADRIANO CÉSAR DIAS e CRISTIAN CHARLES MARLOW.

EMPRESA BRASILEIRA DE CORREIOS E TELÉGRAFOS

ADMINISTRAÇÃO CENTRAL

EXTRATOS DE CONTRATOS

Contrato nº 292/2012; Data de Assinatura: 26/10/12; Contratada: 04.741.244/0001-86/JUNI COMÉRCIO E DISTRIBUIDORA DE EMBALAGEM LTDA; Objeto: Aquisição de manga de papelão grande para CDL-01 - MP-01G (Lote 01); Origem: Pregão Eletrônico 12000064/2012; Vigência: 26/10/12 a 26/10/13; Valor Total: R\$ 2.132.000,00 (dois milhões, cento e trinta e dois mil reais).

Contrato nº 295/2012; Data de Assinatura: 24/10/12; Contratada: 05.965.612/0001-32/PROBAG EMBALAGENS ESPECIAIS LTDA; Objeto: Confecção de envelope em plástico tam. 01 e 02 - Linha básica (Lote 01); Origem: Pregão Eletrônico 12000182/2012; Vigência: 24/10/12 a 24/10/13; Valor Total: R\$ 279.936,00 (duzentos e setenta e nove mil, novecentos e trinta e seis reais).

Contrato nº 296/2012; Data de Assinatura: 24/10/12; Contratada: 05.965.612/0001-32/PROBAG EMBALAGENS ESPECIAIS LTDA; Objeto: Confecção de envelope em plástico tam. 01 e 02 - Linha básica (Lote 02); Origem: Pregão Eletrônico 12000182/2012; Vigência: 24/10/12 a 24/10/13; Valor Total: R\$ 139.536,00 (cento e trinta e nove mil, quinhentos e trinta e seis reais).

Contrato nº 305/2012; Data de Assinatura: 26/10/12; Contratada: 10.292.632/0001-20/ZADA INDÚSTRIA E LOGÍSTICA DE EMBALAGENS LTDA; Objeto: Aquisição de manga de papelão média para CDL-01 - MP-01M (Lote 02); Origem: Pregão Eletrônico 12000064/2012; Vigência: 26/10/12 a 26/10/13; Valor Total: R\$ 225.540,00 (duzentos e vinte e cinco mil, quinhentos e quarenta reais).

Contrato nº 315/2012; Data de Assinatura: 26/10/12; Contratada: 08.705.928/0001-83/FOTOGRAVURA MANOS E CLICHERIA LT-DA - ME; Objeto: Confecção de clichês (carimbos metálicos); Origem: Pregão Eletrônico 12000203/2012; Vigência: 26/10/12 a 26/10/13; Valor Total: R\$ 79.072,00 (setenta e nove mil e setenta e dois reais).

EXTRATOS DE REGISTRO DE PREÇOS

Espécie: Ata de Registro de Preços 96/2012; Data da Assinatura: 22/10/12; Contratada: 28.503.555/0001-75/SCRIBO FORMULÁ-RIOS LTDA; Objeto: Aquisição de senha de atendimento - SGEA (Lote 01); Origem: Pregão Eletrônico 12000163/2012; Vigência: de 22/10/12 a 22/10/13; Valor Total: R\$ 32.918,40 (trinta e dois mil, novecentos e dezoito reais e quarenta centavos).

Espécie: Ata de Registro de Preços 97/2012; Data da Assinatura: 23/10/12; Contratada: 28.503.555/0001-75/SCRIBO FORMULÁ-RIOS LTDA; Objeto: Aquisição de senha de atendimento - SGEA (Lote 02); Origem: Pregão Eletrônico 12000163/2012; Vigência: de 23/10/12 a 23/10/13; Valor Total: R\$ 106.984,80 (cento e seis mil, novecentos e oitenta e quatro reais e oitenta centavos).

Espécie: Ata de Registro de Preços 106/2012; Data da Assinatura: 24/10/12; Contratada: 13.099.243/0001-70/SMITHS DETECTION BRASIL COMÉRCIO DE EQUIPAMENTOS LTDA; Objeto: Aquisição de peças para manutenção de equipamentos de inspeção de objetos e cargas por Raios-X; Origem: Pregão Eletrônico 12000086/2012; Vigência: de 24/10/12 a 24/10/13; Valor Total: R\$ 2.210.158,00 (dois milhões, duzentos e dez mil, cento e cinqüenta e oito reais)

Espécie: Ata de Registro de Preços 108/2012; Data da Assinatura: 30/10/12; Contratada: 02.371.856/0001-07/PRO SCAN COMÉRCIO E SERVIÇOS LTDA; Objeto: Aquisição de Insumos para Espectrômetro de Massa.; Origem: Pregão Eletrônico 12000159/2012; Vigência: de 30/10/12 a 30/10/13; Valor Total: R\$ 2.512.176,99 (dois milhões, quinhentos e doze mil, cento e setenta e seis reais e noventa e nove centavos).

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO № 208/2012

Objeto: Prestação de serviços de transporte de grupos de empregados da ECT, delegações nacionais e internacionais, no âmbito do Distrito Federal, por demanda, mediante utilização de vans, ônibus e microônibus, com motorista. Homologado o Lote 02 no valor total de R\$ 76.999,80 (setenta e seis mil novecentos e noventa e nove reais e oitenta centavos), adjudicados à Empresa AGM CAETANO EPP, CNPJ 07.457.600/0001-22.

GLAUCY VERA DA SILVA Pregoeira



AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 12000036/2012 - AC

Comunicamos a todos os interessados que o Pregão Eletrônico nº 12000036/2012-AC - AQUISIÇÃO DE LEITORES DE CÓDIGOS DE CMC7, por meio do Sistema de Registro de Preços - SRP. Recebimento das Propostas: no endereço http://www.correios.com.br até 21/11/2012, às 8h30min e início da disputa de preços às 9h30m. Obtenção do Edital: no endereço eletrônico acima. Informações pelo Fax: (0xx61) 3426-2759/2509 e telefone: (0xx61) 3426-2819, no horário de 8h00min às 17h30min.

> EDUARDO RODRIGUES DE MEDEIROS NETO Pregoeiro

DIRETORIA REGIONAL EM ALAGOAS

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 32/2012

A Diretoria Regional de Alagoas informa que o objeto do Pregão Eletrônico nº 032/2012 - Contratação de empresa para a prestação de serviços de limpeza, higienização, conservação e desinfecção de instalações prediais em 18(dezoito) unidades da capital e 105 (cento e cinco) do interior do estado - DR/AL - foi homologado às empresas: EXTRALIMP TERCEIRIZAÇÃO DE MÃO DE OBRA LTDA., o Lote 01, no valor global de 1.658.273,52 (Hum milhão, seiscentos e cinquenta e oito mil, duzentos e setenta e três reais e cinquenta e dois centavos); EMPREG SERVIÇOS GERAIS, o lote 02, no valor global de R\$ 688,986,92 (Seiscentos e oitenta e oito mil, novecentos e oitenta e seis reais e noventa e dois centavos).

> MADSON JANUARIO LIMA E CRUZ Pregoeiro

AVISOS DE RESCISÃO 🎚

Informamos que no dia 30/09/2012 foi realizado o encerramento do Contrato de Franquia Empresarial nº 0100/1993 que regulava a prestação de atividades de Agência de Correios Franqueada - ACF, firmado entre e empresa TEMA Serviços Ltda., CNPJ 69.991.214/0001-73e a Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos.

Informamos que no dia 30/09/2012 foi realizado o encerramento do Contrato de Franquia Empresarial nº 0122/1993 que regulava a prestação de atividades de Agência de Correios Franqueada -ACF, firmado entre e empresa Salles Serviços Postais Ltda., CNPJ 09.278.938/0001-42 ea Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos.

Informamos que no dia 30/09/2012 foi realizado o encerramento do Contrato de Franquia Empresarial nº 0127/1993 que regulava a prestação de atividades de Agência de Correios Franqueada ACF, firmado entre e empresa Sarmento & Cavalcante Ltda., CNPJ 69.991.628/0001-00 e a EmpresaBrasileira de Correios e Telégrafos.

Informamos que no dia 30/09/2012 foi realizado o encerramento do Contrato de Franquia Empresarial nº 0058/1994 que regulava a prestação de atividades de Agência de Correios Franqueada ACF, firmado entre e empresa Serviços de Comunicações Caetitus Ltda. - ME, CNPJ 69.988.020/0001-19 e a Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos.

Informamos que no dia 30/09/2012 foi realizado o encerramento do Contrato de Franquia Empresarial nº 0117/1993 que regulava a prestação de atividades de Agência de Correios Franqueada - ACF, firmado entre e empresa Ataíde & Barbosa Ltda. - ME, CNPJ 69.985.497/0001-40 e aEmpresa Brasileira de Correios e Telégrafos.

Informamos que no dia 30/09/2012 foi realizado o encerramento do Contrato de Franquia Empresarial nº 0157/1995 que regulava a prestação de atividades de Agência de Correios Franqueada - ACF, firmado entre e empresa Marques & Lima Ltda., CNPJ 70.012.976/0001-60 e a Empresa Brasileira de Correiose Telégrafos.

Informamos que no dia 30/09/2012 foi realizado o encerramento do Contrato de Franquia Empresarial $n^{\rm e}$ 0110/1993 que regulava a prestação de atividades de Agência de Correios Franqueada - ACF, firmado entre e empresa Filatélica Generosa Ltda. - ME, CNPJ 35.736.834/0001-44 e a Empresa Brasileira de Correios e Te-

Informamos que no dia 30/09/2012 foi realizado o encerramento do Contrato de Franquia Empresarial nº 0101/1994 que regulava a prestação de atividades de Agência de Correios Franqueada - ACE, firmado entre e empresa Bijoutek Comércio Ltda. - ME, CNPJ 08.838.740/0001-03 e a Empresa Brasileira de Correios eTelégrafos.

> LUIZ CARLOS BASTOS DA ROCHA Diretor Regional

DIRETORIA REGIONAL NO AMAPÁ

EXTRATO DE CONTRATO

Contrato de Comodato de Imóvel Comercial, Obieto: Transferência dos direitos de uso e gozo de imóvel comercial, medindo aproximadamente 60m², anexo ao prédio do Hipercenter Sorriso, pelo comodante Silva Silva & Silva Ltda à comodatária ECT/DR/AP. Comodante: SILVA SILVA & SILVA LTDA, CNPJ: 09.101.871/0001-76, representada por Paulo Amilcas Costa da Silva. Data de assinatura: 26/10/2012; Vigência: 26/10/2012 a 26/10/2013.

DIRETORIA REGIONAL NO AMAZONAS

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 12000009/2012 - DR/RR

Objeto: Prestação de serviço de transporte rodoviário de cargas es-Objeto: Prestação de serviço de transporte rodoviario de cargas especiais, através de viagens extras, com motorista, ajudante e fornecimento de combustível, no trecho Manaus/AM X Boa Vista/RR pelo período contratual de 05 (cinco) meses.

Homologado à empresa ANDRÉ AUGUSTO DE MORAES MACHADO - EPP, CNPJ 14 408 849 0001 03 pelo valor global de R\$ 90.999.92 (noventa mil novecentos e noventa e nove reais e

noventa e dois centavos)

AGUINALDO RIBEIRO DA SILVA Pregoeiro

DIRETORIA REGIONAL NA BAHIA

EXTRATO DE CONTRATO

CTR-18/2012; Objeto: Contratação de Locação de Imóvel para funcionamento da AC-RIACHO DE SANTANA - Ba. Contratado (a) ORLANDO DA SILVA BARBOSA. Valor Global: R\$72.000,00. Data da assinatura 27.09.2012. Vigência: 01.10.2012 a 30.09.2017. Oriundo da Dispensa de Licitação nº 12000060/2012.

EXTRATOS DE RESCISÃO

Contrato de Franquia Empresarial. Rescisão do contrato de Franquia Empresarial s/n de 20/12/1993, entre a Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos, representada pela Diretoria Regional da Bahia e a empresa ROSICLEIA SOUZA SILVA - ACF BARREIRINHAS Fundamento Legal: Lei nº 11.668 de 02/05/2008, publicada no DOU de 05/05/2008, Decreto nº 6.639 de 07/11/2008, publicado no DOU de 0fa 10/11/2008, Decreto nº 6.805 de 25/03/2009, publicado no DOU de 26/03/2009, Medida Provisória nº 509 de 13/10/2010, publicado no DOU de 14/10/2010, convertida na Lei nº 12.400 de 07/04/2011, publicada no DOU de 08/04/2011.

Espécie: Termo de Rescisão Unilateral do Contrato 0158/2010, celebrado entre a Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos DR/BA e a empresa VALDIR CORRÊA DOS SANTOS - ME., cujo objeto a aquisição de carrinho de transporte de objetos para as unidades de atendimento da ECT/DR/BA; OBJETO: Rescisão Unilateral e aplicação da penalidade de multa no valor de R\$ 3.955,96 (três mil, novecentos e cinquenta e cinco reais e noventa e seis centavos), decorrente da Rescisão Unilateral; CONTRATADA: VALDIR CORRÊA DOS SANTOS - ME. DATA DA ASSINATURA: 22/10/2012.

Espécie: Termo de Rescisão Unilateral da Autorização de Fornecimento 095/2011, celebrado entre a Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos DR/BA e a empresa REDE GLOBAL COMÉRCIO E SERVIÇOS EM TECNOLOGIA E CARTÕES LTDA, cujo objeto a aquisição de bens/equipamentos para área administrativa (guilhotina de mesa e máquina perfuradora); OBJETO: Rescisão Unilateral e aplicação da penalidade de multa no valor de R\$ 724,36 (setecentos a vinte e quarto regio a trinta e sais contavos), decorpor do Pascisão e vinte e quatro reais e trinta e seis centavos), decorrente da Rescisão Unilateral; CONTRATADA: REDE GLOBAL COMÉRCIO E SER-VIÇOS EM TECNOLOGIA E CARTÕES LTDA. DATA DA AS-SINATURA: 22/10/2012.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: 4º TERMO ADITIVO ao CONTRATO Nº 129/2009 de Prestação de serviço de de locação de 10(dez) Moto-Empilhadeiras à gás com operador e fornecimento de gás GLP; OBJETO DO TER-MO ADITIVO: Prorrogação de vigência por mais 12 (doze) meses. CONTRATADA: L AMORIM LOCAÇÃO DE EQUIPAMENTOS LTDA.; VALOR GLOBAL DO CONTRATO: R\$520.719,13; VI-GÊNCIA DO CONTRATO 25/10/2012 à 25/10/2013; DATA DA ASSINATURA: 25/10/2012.

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO

A Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos notificou a Empresa PRIME INFORMÁTICA LTDA, através de carta, sendo que esta não foi entregue, devido a ausência do destinatário, sobre o indeferimento de recurso apresentado quanto à aplicação de penalidade de multa no valor de R\$ 1.914,24 (hum mil, novecentos e quatorze reais e vinte e quatro centavos), referente à Autorização de Fornecimento 138/2011, cujo objeto é a aquisição de bens/equipamentos móveis para a área administrativa (estantes de aço). A contratada dispõe de 5 (cinco) dias úteis após essa publicação para o recolhimento deste valor.

> FÁBIO DOS SANTOS BARRETO Gerente de Administração

AVISOS DE HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO N° 12000053/2012

Objeto: Prestação de serviços de transporte rodoviário de cargas postais para execução da linha de transporte regional - LTR 37, de acordo com as Especificações Técnicas e demais condições do Edital e seus Anexos, foi homologado e adjudicado pelo menor preço a empresa TRANSALEGRE MUDANÇAS E TRANSPORTES LTDA - EPP, CNPJ 04.618.788/0001-55, no valor de R\$ 45.645,60 (quarenta e cinco mil, seiscentos e quarenta e cinco reais, sessenta centavos).

> EUCLIDES LIMA DE PAULA Pregoeiro

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 12000045/2012

Objeto: Aquisição de refrigeradores e forno micro-ondas, por meio do Sistema de Registro de Preço - SIREP, conforme especificação técnica/descrição técnica constante no Edital e seus anexos, foi homologado e adjudicado pelo menor preço, à empresa WFL PAPE-LARIA LTDA ME -CNPJ 03.751.735/0001-45 para o lote 01 no valor de R\$101.799,66 (cento e mil, setecentos e noventa e nove reais sessenta e seis centavos) e para o lote 02 no valor de R\$18.349,76 (dezoito mil, trezentos e quarenta e nove reais e setenta e seis cen-

MARCELO DA SILVA TRIGUEIROS

DIRETORIA REGIONAL EM BRASÍLIA

EXTRATO DE CONVÊNIO

Agência de Correios Comunitária. Convênio nº 048/2012 Data de Assinatura: 30 de outubro de 2012

Nome do Convenente: Município de Colinas do Sul/GO Nome da AGC: VILA BORBA

Vigência: de 30 de outubro de 2012 à 29 de outubro de 2017 Objeto: Proporcionar atendimento à população da localidade de São Gabriel, pertencente ao município de Planaltina de Goiás/GO, conforme ação governamental de universalização da prestação de serviços postais.

Aplicação de recursos financeiros no exercício: R\$ 1.494,50 (hum mil

quatrocentos e noventa e quatro reais e cinqüenta centavos). Aplicação total de recursos financeiros: R\$ 44.100,00 (Quarenta e quatro mil e cem reais). Conta: 12402.010000

Fundamentação Legal: Art. 116, caput, da lei 8.666/93 e Instrução Normativa nº . 1 de 14/12/2000 da Secretaria de Serviços Postais do Ministério das Comunicações.

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 1/2012

OBJETO: reforma com ampliação de área da AC Taguatinga Shopping, na forma de execução indireta, no regime de empreitada por preço global, HOMOLOGADO à empresa ALFREDO DE A. RA-CNPJ: 04.724.870/0001-64, pelo valor global de R\$ 167.850,24.

> EDSON PEREIRA DE CARVALHO Presidente da CPL

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 54/2012

Aquisição e instalação de fechaduras eletrônicas de retardo para cofres -FEC-01, em agências de Correios da Diretoria Regional de Brasília: www.correios.com.br, bsbcpl@correios.com.br, (61) 35358925; SESSÃO PUBLICA PELA INTERNET: www.licitacoese.com.br; RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS ATÉ 21/11/2012 às 09h e INÍCIO DA DISPUTA às 09h30min.

EDSON PEREIRA DE CARVALHO

AVISO DE LICITAÇÃO DESERTA PREGÃO ELETRÔNICO Nº 19/2012

Objeto: prestação de serviço de reboque de veículos e empilhadeiras dentro do Distrito Federal e cidades do entorno pertencentes à jurisdição da Diretoria Regional de Brasília; MOTIVO: Não houve o registro de propostas para o certame.

EDSON PEREIRA DE CARVALHO

AVISOS DE LICITAÇÃO FRACASSADA PREGÃO ELETRÔNICO Nº 56/2012

OBJETO: aquisição de fragmentadora de papel para a Gerência Operacional e Gerência de Macroregião Jurídica-01, Fracassado, MO-TIVO: Inabilitação de todas as empresas participantes do certame.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 33/2012

OBJETO: prestação de serviço de revisão, dentro do período de garantia até 40.000km e manutenção corretiva, em 14 (quatorze) veículos da marca Peugeot Boxer 350LH, ano 2011/2012 pertencentes à frota da Diretoria Regional de Brasília - Fracassado, MOTIVO: Inabilitação da única empresa participante do certame.

EDSON PEREIRA DE CARVALHO

DIRETORIA REGIONAL NO CEARÁ

EXTRATOS DE CONTRATOS

Contrato 092/2012; Data de Assinatura: 18/10/12; Contratada: 08.874.948/0001-88/MARCO A. ANTONIAZZI; Objeto: Aquisição de mobiliários - estações de trabalho; Origem: PGE 12.000.059/2012; Vigência: 18/10/12 a 18/10/13; Valor Total: R\$ 66.700,00 (sessenta e seis mil e setecentos reais).



Contrato 093/2012; Data de Assinatura: 19/10/12; Contratada: 12.619.080/0001-47/MAFER MÓVEIS INDÚSTRIA E COMÉRCIO LTDA; Objeto: Aquisição de mobiliários - mesas; Origem: PGE 12.000.059/2012; Vigência: 19/10/12 a 19/10/13; Valor Total: R\$ 69.998,00 (sessenta e nove mil novecentos e noventa e oito reais).

Contrato 094/2012; Data de Assinatura: 10/10/12; Contratada: 08.469.962/0001-04/M G S MENDES - ME; Objeto: Aquisição de mobiliários - bancos de madeira; Origem: PGE 12.000.059/2012; Vigência: 10/10/12 a 10/10/13; Valor Total: R\$ 10.410,00 (dez mil quatrocentos e dez reais).

Contrato 095/2012; Data de Assinatura: 10/10/12; Contratada: 08.469.962/0001-04/M G S MENDES - ME; Objeto: Aquisição de mobiliários - gaveteiros e armários; Origem: PGE 12.000.059/2012; Vigência: 10/10/12 a 10/10/13; Valor Total: R\$ 164.954,00 (cento e sessenta e quatro mil novecentos e cinqüenta e quatro reais).

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Espécie: Primeiro Aditivo ao Contrato 061/2012; Contratada: 07.796.191/0001-99/MUNDIAL COMÉRCIO DE MÓVEIS LTDA (MUNDIAL OFFICE); Objeto do Contrato: Aquisição de cadeiras e longarinas para as áreas administrativas, operacional e atendimento da Diretoria Regional do Ceará, com entrega em Fortaleza/CE; Objeto do Termo Aditivo: Acréscimo de 25% no item 06, lote 1 do Contrato; Valor global do Termo Aditivo: R\$ 298.181,72 (duzentos e noventa e oito mil, cento e oitenta e um reais e setenta e dois centavos); Data da Assinatura: 22/10/12.

Espécie: Primeiro Aditivo ao Contrato 072/2012; Contratada: 06.303.806/0001-35/MINAS COSTURA INDUSTRIAL LTDA EPP - PRESSMIX; Objeto do Contrato: Aquisição de mesas de indução de malotes e pacotes (mesas de roletes) para entrega em Fortaleza, na Diretoria Regional do Ceará; Objeto do Termo Aditivo: Acréscimo de 22,22% na quantidade inicial do Contrato 072/2012; Valor global do Termo Aditivo: R\$ 33.297,00 (trinta e três mil duzentos e noventa e sete reais); Data da Assinatura: 17/10/2012.

DIRETORIA REGIONAL NO ESPÍRITO SANTO

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Espécie: 2º Termo Aditivo ao contrato nº 11/2010 de prestação de serviço de fornecimento de vale transporte para atendimento aos empregados da ECT/DR/ES; objeto do termo aditivo: prorrogar a vigência por mais 12 meses; contratada: Viação Sanremo LTDA; valor do aditamento: R\$ 115.159,80; data da assinatura: 19/10/2012; vigência: 21/10/2012 a 21/10/2013.

Espécie: 1º Termo Aditivo ao contrato nº 50/2012 de prestação de serviços de limpeza e conservação para unidades da DR/ES na região da Grande Vitória; objeto do termo aditivo: acrescer um posto de limpeza Tipo 4 às quantidades inicialmente contratadas com impacto de 1,05% sobre o valor global e alterar subitem 2.1, alíneas "a" a d" do Projeto Básico; contratada: Unir Negócios e Serviços LTDA EPP; valor do aditamento: R\$ 1.384.868,76; data da assinatura: 05/11/2012; vigência: 05/11/2012 a 26/09/2013.

DIRETORIA REGIONAL EM MATO GROSSO

EXTRATO DE CONVÊNIO

Agência de Correios Comunitária. Termo de Convênio de AGC nº 024/2012; Data da Assinatura: 15/10/2012; Nome da Convenente: Prefeitura Municipal de Paranaíta; Nome da AGC: TELES PIRES; Vigência: 15/10/2012 a 14/10/2017; Objeto: Proporcionar atendimento à população da localidade de TELES PIRES, conforme ação governamental de universalização da prestação de serviços postais; Aplicação de recursos financeiros: R\$ 44.100,00; Fundamentação legal: Art. 116, caput, da Lei 8.666/93 e Instrução Normativa nº 1 de 14/12/2000 da Secretaria de Serviços Postais do Ministério das Comunicações.

DIRETORIA REGIONAL NO MATO GROSSO DO SUL

EXTRATO DE CONTRATO

Contrato 94/2012; Data de Assinatura: 30/10/12; Contratada: 05.423.963/0001-11/14 BRASIL TELECOM CELULAR SA; Objeto: Prestação de serviço de acesso à internet móvel, com fornecimento de aparelho de modem 3G.; Origem: DL Eletrônica 12000044/2012; Vigência: 30/10/12 a 30/10/13; Valor Total: R\$ 1.436,40 (hum mil quatrocentos e trinta e seis reais e quarenta centavos).

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

DL n° 12000052 - Objeto: Contrato de locação de imóvel, de natureza não residencial, para funcionamento da AC TAQUARUSSU - DR-MS - Locador: Rosa Fernandes Macorini Ocon - Valor global: R\$5.483,16 - Data da ratificação: 01/11/2012 - Enquadramento legal: Lei n° 8.666/93 - Artigo 24 - Inciso X.

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 12000099

Objeto: Contratação de empresa para prestação de serviço de Manutenção Preventiva e Corretiva, com aplicação de peças e acessórios originais ou genuínos e lubrificantes, em motocicletas DAFRA e HONDA, pertencentes a frota da ECT - Diretoria Regional de Mato Grosso do Sul, na cidade de PONTA PORÂ/MS, conforme as es-

pecificações definidas no Anexo 1, 2 e demais condições do edital. Obtenção do edital e recebimento das propostas no endereço http://www.correios.com.br ou www.licitacoes-e.com.br. Abertura das propostas: 27/11/2012 às 08h00min(*). Início da disputa de preços no mesmo dia às 10h00min(*). A licitação será realizada através do sistema Licitacoes-e. Informações: e-mail: licitacoes-ms@correios.com.br, informando no campo assunto o número da licitação. (*) horários de Brasília.

JORGE TAKEMOTO Pregoeiro

AVISO DE REVOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 12000072

Objeto: Prestação de serviço de acompanhamento técnico de natação e de corrida de rua para empregados da ECT - Diretoria Regional de Mato Grosso do Sul, em Campo Grande-MS. A licitação foi declarada fracassada no sistema Licitações-e do Banco do Brasil e por esta razão foi REVOGADA pela autoridade competente.

IVONE ROJAS FRANCO DE SOUZA Pregoeiro

DIRETORIA REGIONAL EM MINAS GERAIS

EXTRATOS DE CONTRATOS

Contrato 15/2012; Data de Assinatura: 22/10/12; Contratada: 017.777.088-00/WILSON ROBERTO SAPUCCI; Objeto: LOCAÇÃO DE IMÓVEL PARA FUNCIONAMENTO DA AC FERNÃO DIAS.; Origem: Dispensa de Licitação 12000140/2012; Vigência: 22/10/12 a 21/10/17; Valor Total: R\$ 162.000,00 (cento e sessenta e dois mil reais).

Ctr: 0014/2012; Contratada: TRANS RAÇÕES LTDA, CNPJ: 10.960.002/0001-86; Objeto: Locação de Imóvel para funcionamento da Operação FNDE junto ao CTCE Uberlândia; Valor Global: R\$180.000,00 (cento e oitenta mil reais); Ass.: 19/10/2012; Vigência: 19/10/2012 à 18/10/2013, oriundo da Dispensa de Licitação nº 12000150/2012, NUP: 53120.000084/2012-23.

EXTRATOS DE CONVÊNIOS

Agências de Correios Comunitárias

Agencias de Corteios Contininatas Convênio nº TC-12-0084/2010 Data da Assinatura: 04/01/2010 Nome do Convenente: Município de São Gotardo - Nome da AGC: Abaeté dos Venâncios - Vigência: 04/01/10 a 04/01/15 - Objeto:Proporcionar atendimento postal à população do Distrito de Abaeté dos Venâncios, conforme ação governamental de universalização da prestação de serviços postais. - Aplicação de recursos financeiros: R\$ 20.560,20 (Vinte mil quinhentos e sessenta reais e vinte centavos).Fundamentação legal: Art. 116, caput, da Lei 8.666/93 e Instrução Normativa nº 2 de 22/12/98 da Secretaria de Serviços Postais do Ministério das Comunicações

Convênio nº TC- 5-0164/2009 Data da Assinatura: 16/06/2009 Nome do Convenente: Município de Martins Soares - Nome da AGC: Pinheiros de Minas - Vigência:22/06/09 a 22/06/14 - Objeto: Proporcionar atendimento postal à população do Distrito de Pinheiros de Minas, conforme ação governamental de universalização da prestação de serviços postais. - Aplicação de recursos financeiros: R\$ 20.560,20 (Vinte mil quinhentos e sessenta reais e vinte centavos). Fundamentação legal: Art. 116, caput, da Lei 8.666/93 e Instrução Normativa nº 2 de 22/12/98 da Secretaria de Serviços Postais do Ministério das Comunicações

Convênio nº TC-3-0020/2010 Data da Assinatura: 04/01/2010 Nome do Convenente: Município de Comercinho - Nome da AGC: Água Branca de Minas - Vigência: 04/01/2010 a 04/01/2015 - Objeto: Proporcionar atendimento postal à população do Distrito de Água Branca de Minas, conforme ação governamental de universalização da prestação de serviços postais. - Aplicação de recursos financeiros: R\$ 20.560,20 (Vinte mil quinhentos e sessenta reais e vinte centavos).Fundamentação legal: Art. 116, caput, da Lei 8.666/93 e Instrução Normativa nº 2 de 22/12/98 da Secretaria de Serviços Postais do Ministério das Comunicações

Convênio nº TC-11-0073/2010 Data da Assinatura: 04/01/2010 Nome do Convenente: Município de Santana do Riacho - Nome da AGC: Serra do Cipó - Vigência: 04/01/10 a 04/01/15 - Objeto: Proporcionar atendimento postal à população do Distrito de Serra do Cipó, conforme ação governamental de universalização da prestação de serviços postais. - Aplicação de recursos financeiros: R\$ 20.560,20 (Vinte mil quinhentos e sessenta reais e vinte centavos).Fundamentação legal: Art. 116, caput, da Lei 8.666/93 e Instrução Normativa nº 2 de 22/12/98 da Secretaria de Serviços Postais do Ministério das Comunicações

Convênio nº TC-8-0224/2009 Data da Assinatura: 15/09/2009 Nome do Convenente: Município de São José da Barra - Nome da AGC: São José da Barra - Vigência: 04/01/10 a 24/03/2010 - Objeto:Proporcionar atendimento postal à população do município de São José da Barra, conforme ação governamental de universalização da prestação de serviços postais. - Aplicação de recursos financeiros: R\$913,74 (novecentos e treze reais e setenta e quatro centavos).Fundamentação legal: Art. 116, caput, da Lei 8.666/93 e Instrução Normativa nº 2 de 22/12/98 da Secretaria de Serviços Postais do Ministério das Comunicações

Convênio nº TC-2-0072/2010 Data da Assinatura: 04/01/2010 Nome do Convenente: Município de Rubelita - Nome da AGC: Rubelita - Vigência: 04/01/10 a 04/01/15 - Objeto: Proporcionar atendimento postal à população do município de Rubelita, conforme ação governamental de universalização da prestação de serviços postais. - Aplicação de recursos financeiros: R\$ 20.560,20 (Vinte mil quinhentos e sessenta reais e vinte centavos).Fundamentação legal: Art. 116, caput, da Lei 8.666/93 e Instrução Normativa nº 2 de 22/12/98 da Secretaria de Serviços Postais do Ministério das Comunicações

Convênio nº TC-3-0142/2009 Data da Assinatura: 23/04/2009 Nome do Convenente: Município de Comercinho - Nome da AGC: Comercinho - Vigência: 04/01/10 a 04/01/15 - Objeto:Proporcionar atendimento postal à população do município de Comercinho, conforme ação governamental de universalização da prestação de serviços postais. - Aplicação de recursos financeiros: R\$ 20.560,20 (Vinte mil quinhentos e sessenta reais e vinte centavos).Fundamentação legal: Art. 116, caput, da Lei 8.666/93 e Instrução Normativa nº 2 de 22/12/98 da Secretaria de Serviços Postais do Ministério das Comunicações

Convênio nº TC-2-0270/2009 Data da Assinatura: 16/09/2009 Nome do Convenente: Município de Guaraciama - Nome da AGC: Guaraciama - Vigência: 04/01/10 a 03/04/10 - Objeto:Proporcionar atendimento postal à população do município de Guaraciama, conforme ação governamental de universalização da prestação de serviços postais. - Aplicação de recursos financeiros: R\$1.028,01 (hum mil vinte e oito reais e um centavos). Fundamentação legal: Art. 116, caput, da Lei 8.666/93 e Instrução Normativa nº 2 de 22/12/98 da Secretaria de Serviços Postais do Ministério das Comunicações

Convênio nº TC-2-0071/2010 Data da Assinatura: 04/01/2010 Nome do Convenente: Município de Ibiaí - Nome da AGC: Ibiaí - Vigência: 04/01/10 a 04/01/15- Objeto: Proporcionar atendimento postal à população do município de Ibiaí, conforme ação governamental de universalização da prestação de serviços postais. - Aplicação de recursos financeiros: R\$ 20.560,20 (Vinte mil quinhentos e sessenta reais e vinte centavos).Fundamentação legal: Art. 116, caput, da Lei 8.666/93 e Instrução Normativa nº 2 de 22/12/98 da Secretaria de Serviços Postais do Ministério das Comunicações

EXTRATOS DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

DL 12000148/2012; Objeto: Locação de Imóvel para funcionamento da Operação FNDE BH; CONTRATADA: Patrimasa - Patrimonial Máquinas S/A - CNPJ: 04.673.310/0001-28; VALOR GLOBAL: R\$ 492.231,12 (quatrocentos e noventa e dois mil duzentos e trinta e um reais e doze centavos); DATA DA RATIFICAÇÃO: 07/11/2012; ENQUADRAMENTO LEGAL: Lei 8.666/93, Art. 24, Inciso X.

Ctr;0015/2012; Contratada: Wilson Roberto Sapucci, CPF: 017.777.088-00; Objeto: Locação de Imóvel para funcionamento da AC FERNÃO DIAS; Valor Global: R\$ 162.000,00 (cento e sessenta e dois mil reais); Ass: 22/10/2012; Vigência: 22/10/2012 á 21/10/2017, oriundo da Dispensa de Licitação nº 12000140/2012, NUP: 53120.000163/2012-34.

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

IL: 12000039/2012; NUP: 53120.000337/2012-69; Objeto: Serviço de Manutenção Preventiva e Corretiva, Em Garantia, Com Aplicação de Peças, Acessórios Genuínos e Lubrificantes Em Veículo Renault Kangoo Express 1.6, Para Período de Garantia Em Oficina da Rede Credenciada Renault Em Uberlândia/MG; Contratada: AUTO KAMEL LTDA - CNPJ: 02.965.231/0003-27; Valor Global: R\$ 123.242,71 (cento e vinte e três mil e duzentos e quarenta e dois reais e setenta e um centavos) - Data da ratificação: 31/10/2012 - Enquadramento legal: Caput do art.25, da Lei 8666/93.

EXTRATOS DE RESCISÃO

Espécie: Rescisão ao Convênio nº TC-2-0071/2010 - CONCEDENTE: ECT - CGC/MF 34.028.316/0001-03 - CONVENENTE: Município de Ibiaí - CGC/MF: 16.899.700/0001-08 - OBJETO: Rescisão amigável sem prejuízo para as partes, do Termo de Convênio TC-2-0071/2010, referente à Agência de Correios Comunitária - AGC Ibiaí - Vigência: 04/01/10 a 04/01/15 . A partir de 29 de junho de 2010 , ficou rescindido o convênio acima mencionado, com fundamento no artigo 79, inciso I, da Lei Federal nº 8.666/93.

Espécie: Rescisão ao Convênio nº TC-2-0270/2009 - CONCEDENTE: ECT - CGC/MF 34.028.316/0001-03 - CONVENENTE: Município de Guaraciama - CGC/MF: 01.612.549/0001-08 - OBJETO: Rescisão amigável sem prejuízo para as partes, do Termo de Convênio TC-2-0270/2009, referente à Agência de Correios Comunitária - AGC Guaraciama - Vigência: 04/01/10 a 03/04/10 . A partir de 24 de março de 2010, ficou rescindido o convênio acima mencionado, com fundamento no artigo 79, inciso I, da Lei Federal nº 8.666/93.

Espécie: Rescisão ao Convênio nº TC-2-0072/2010 - CONCEDENTE: ECT - CGC/MF 34.028.316/0001-03 - CONVENENTE: Município de Rubelita - CGC/MF: 24.363.590/0001-85 - OBJETO: Rescisão amigável sem prejuízo para as partes, do Termo de Convênio TC-2-0072/2010, referente à Agência de Correios Comunitária - AGC Rubelita - Vigência: 04/01/10 a 04/01/15 . A partir de 04 de junho de 2010, ficou rescindido o convênio acima mencionado, com fundamento no artigo 79, inciso I, da Lei Federal nº 8.666/93.

Espécie: Rescisão ao Convênio nº TC-3-0142/2009 - CONCEDENTE: ECT - CGC/MF 34.028.316/0001-03 - CONVENENTE: Município de Comercinho - CGC/MF: 18.414.615/0001-20 - OBJETO: Rescisão amigável sem prejuízo para as partes, do Termo de Convênio TC-3-0142/2009, referente à Agência de Correios Comunitária

- AGC Comercinho - Vigência: 04/01/10 a 04/01/15 . A partir de 24 de março de 2010, ficou rescindido o convênio acima mencionado, com fundamento no artigo 79, inciso I, da Lei Federal nº 8.666/93.

ISSN 1677-7069

Espécie: Rescisão ao Convênio nº TC-8-0224/2009 - CONCEDENTE: ECT - CGC/MF 34.028.316/0001-03 - CONVENENTE: Município de São José da Barra - CGC/MF: 01.616.458/0001-32 - OBJETO: Rescisão amigável sem prejuízo para as partes, do Termo de Convênio TC-8-0224/2009, referente à Agência de Correios Comunitária - AGC São José da Barra - Vigência: 04/01/10 a 24/03/10 . A partir de 24 de março de 2010 , ficou rescindido o convênio acima mencionado, com fundamento no artigo 79, inciso I, da Lei Federal nº 8.666/93.

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Espécie: Quarto Termo Aditivo 0205/12 ao Contrato 380/2009; Objeto: Prestação de Serviços de manutenção corretiva e preventiva, com aplicação de peças acessórios e lubrificantes, nos veículos VW Kombi destacados na região de Juiz de Fora MG.,; Objeto do Termo Aditivo: Prorrogar a vigência de referido contrato por mais um período de 12 (doze) meses de 29/10/12 a 29/10/13, Aplicar reajuste aos itens mão de obra e lubrificantes de 5.2824% conforme clausula contratual, Promover retificação no valor do item 02, de R\$210,02 para R\$21,01 por se tratar de mero erro material na digitação do 3º Termo Aditivo de nº 232/11 em 27/10/11; Contratada: 06.305.787/0001-86 - Quintas Automóveis Ltda; Valor Global do Contrato: R\$41.982,54 (quarenta e um mil, novecentos oitenta e dois reais e cinquenta e quatro centavos cento); Data de Assinatura: 29/10/2012

Espécie: 1º TA nº 126/2012 ao Contrato de locação de imóvel nº . 0153/2007 (AC NACIONAL) -Objeto do TA: Alterar Cláusula terceira item 3.1, prorrogar o contrato para o período de 02/11/2012 a 01/11/2017; alterar o valor mensal para R\$ 2.800,00 e o valor global para R\$ 168.000,00 -Contratado: EDILEUZA APARECIDA DE SOUZA ALMEIDA, CPF: 936.976.436-49 e AMÉLIO FLÁVIO VIEIRA DE ALMEIDA, CPF: 741.442.516-91 - Representados por: EDILEUZA APARECIDA DE SOUZA ALMEIDA, CPF: 936.976.436-49. Assinatura: 1/11/2012 Vigência a partir de 2/11/2012.

EDITAL Nº E-232/2012 PROGRAMA DE ESTÁGIO - NÍVEL MÉDIO

A Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos-ECT, por meio de sua Diretoria Regional de Minas Gerais, CNPJ nº 34028316/0015-09, com sede na Rua Guajajaras, 40-21º andar - Belo Horizonte/MG, CEP 30180-910, com base na Lei nº . 11.788 de 25/09/2008 torna pública a abertura das inscrições no processo seletivo para estagiário de nível médio, para o preenchimento de 18 (dezoito) vagas para as cidades de Abaeté, Araxá, Barbacena, Belo Horizonte, Brumadinho, Buritis, Caratinga, Cataguases, Conceição das Alagoas, Conceição do Mato Dentro, Congonhas, Conselheiro Pena, Contagem, Corinto, Curvelo, Formiga, Governador Valadares, Guanhães, Ibiá, Ipatinga, Itambacuri, Itaúna, Ituiutaba, Juatuba, Juiz de Fora, Lagoa Formosa, Lima Duarte , Monte Alegre de Minas, Mutum , Nova Lima , Nova Ponte, Nova Serrana, Ouro Preto, Pedro Leopoldo, Planura, Pouso Alegre, Resplendor, Ribeirão das Neves, Sabinópolis, Santa Luzia, Santos Dumont, São Sebastião do Paraíso, São João Evangelista, Sete Lagoas, Timóteo, Três Marias, Uberaba, Uberlândia, Varginha, Vespasiano e formação de cadastros. Os estudantes interessados em se inscrever neste processo seletivo deverão enviar a ficha de inscrição devidamente preenchida para o seguinte endereço eletrônico: mggerec.scrh@correios.com.br, ou entregar pessoalmente no seguinte endereço: Av. Izabel Bueno, 442 - Jaraguá - Belo Horizonte/MG. Cep: 31270-900, no período de 12/11/2012 a 26/11/2012, conforme nota E-232/2012 cujo teor encontra-se no endereço www.correios.com.br.

JOSÉ PEDRO DE AMENGOL FILHO Diretor

EDITAL Nº E-231/2012 PROGRAMA DE ESTÁGIO - NÍVEL SUPERIOR

A Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos - ECT, por meio de sua Diretoria Regional de Minas Gerais, CNPJ nº 34028316/0015-09, com sede na Rua Guajajaras, 40-21º andar - Belo Horizonte/MG, CEP 30180-910, com base na Lei nº . 11.788 de 25/09/2008 torna pública a abertura das inscrições no processo seletivo para estagiário de nível superior, para o preenchimento de 70 (setenta) vagas para as cidades de Alfenas, Barbacena, Belo Horizonte, Conselheiro Lafaiete, Contagem, Divinópolis, Formiga, Governador Valadares, Itabira, Itajubá, Itaúna, Ituiutaba, João Monlevade, Juiz de Fora, Lavras, Manhuaçu, Monte Alegre de Minas, Montes Claros, Muriaé, Passos, Patos de Minas, Poços de Caldas, Ponte Nova, Pouso Alegre, Ribeirão das Neves, São João Del Rei, Sete Lagoas, Teófilo Otoni, Três Corações, Ubá, Uberaba, Uberlândia, Varginha, Vespasiano, Viçosa e formação de cadastros. Os estudantes interessados em se inscrever neste processo seletivo deverão enviar a ficha de inscrição devidamente preenchida para o seguinte endereço eletrônico: mggerec.scrh@correios.com.br, ou entregar pessoalmente no seguinte endereço: Av. Izabel Bueno, 442 - Jaraguá - Belo Horizonte/MG. Cep: 31270-900, no período de 12/11/2012 a 26/11/2012, conforme nota E-231/2012 cujo teor encontra-se no endereço www.correios.com.br.

JOSÉ PEDRO DE AMENGOL FILHO Diretor

DIRETORIA REGIONAL NO PARÁ

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 89/2012

OBJETO: "Serviços de Engenharia para Adequação do prédio para instalação da AC Sairé/ DR/ PA." Homologado à Empresa: CONSTRUTORA TAPARI LTDA EPP, CNPJ 03.041.915/0001-33, para o Lote 1, no valor global de R\$ 176.000,00.

MARILIA HELENA MEIRELES SANTOS
Pregoeira

DIRETORIA REGIONAL NO PARANÁ

EXTRATOS DE CONTRATOS

Contrato 152/2012; Data de Assinatura: 15/10/12; Contratada: 80.697.188/0001-08/PERSONAL MOVEIS E ESCRITORIOS LTDA ME; Objeto: AQUISIÇÃO DE MOBILIÁRIO ERGONÔMICO - ELEMENTOS DE RETAGUARDA - POR MEIO DO SISTEMA DE REGISTRO DE PREÇOS - SIREP; Origem: Pregão Eletrônico 11000044/2011; Vigência: 15/10/12 a 15/10/13; Valor Total: R\$ 94.929,12 (noventa e quatro mil novecentos e vinte e nove reais e doze centavos).

Contrato 153/2012; Data de Assinatura: 15/10/12; Contratada: 06.080.346/0001-23/ST MOBILE LTDA ME; Objeto: AQUISIÇÃO DE MOBILIÁRIO ERGONÔMICO - CONJUNTOS BALCÃO POLIVALENTE - POR MEIO DO SISTEMA DE REGISTRO DE PREÇOS - SIREP; Origem: Pregão Eletrônico 11000043/2011; Vigência: 15/10/12 a 15/10/13; Valor Total: R\$ 41.545,96 (quarenta e hum mil quinhentos e quarenta e cinco reais e noventa e seis centavos).

Contrato 127/2012; Data de Assinatura: 26/09/12; Contratada: 12.650.689/0001-89/RITA ALVES PEREIRA GUEDES; Objeto: AQUISIÇÃO DE CONJUNTOS DE CAIXAS POSTAIS POR MEIO DO SISTEMA DE REGISTRO DE PREÇOS - SIREP; Origem: Pregão Eletrônico 11000040/2011; Vigência: 26/09/12 a 26/09/13; Valor Total: R\$ 45.438,75 (quarenta e cinco mil quatrocentos e trinta e oito reais e setenta e cinco centavos).

Contrato 129/2012; Data de Assinatura: 26/09/12; Contratada: 12.619.080/0001-47/MAFER MÓVEIS INDÚSTRIA E COMÉRCIO LTDA; Objeto: AQUISIÇÃO DE MOBILIÁRIO ERGONÔMICO - CONJUNTO DE BALCÕES POLIVALENTE POR MEIO DO SISTEMA DE REGISTRO DE PREÇOS - SIREP; Origem: Pregão Eletrônico 11000043/2011; Vigência: 26/09/12 a 26/09/13; Valor Total: R\$ 33.152,37 (trinta e três mil cento e cinquenta e dois reais e trinta e sete centavos).

Contrato 130/2012; Data de Assinatura: 26/09/12; Contratada: 08.874.948/0001-88/MARCO A. ANTONIAZZI; Objeto: AQUISIÇÃO DE MOBILIÁRIO ERGONÔMICO - CONJUNTO DE BALCÕES POLIVALENTE POR MEIO DO SISTEMA DE REGISTRO DE PREÇOS - SIREP; Origem: Pregão Eletrônico 11000043/2011; Vigência: 26/09/12 a 26/09/13; Valor Total: R\$ 74.486,79 (setenta e quatro mil quatrocentos e oitenta e seis reais e setenta e nove centavos).

Contrato 132/2012; Data de Assinatura: 26/09/12; Contratada: 12.619.080/0001-47/MAFER MÓVEIS INDÚSTRIA E COMÉRCIO LTDA; Objeto: AQUISIÇÃO DE MOBILIÁRIO ERGONÔMICO - ELEMENTOS DE RETAGUARDA POR MEIO DO SISTEMA DE REGISTRO DE PREÇOS - SIREP; Origem: Pregão Eletrônico 11000044/2011; Vigência: 26/09/12 a 26/09/13; Valor Total: R\$ 41.584,50 (quarenta e um mil quinhentos e oitenta e quatro reais e cinquenta centavos).

Contrato 146/2012; Data de Assinatura: 05/10/12; Contratada: 80.360.746/0001-45/LOCAL DISTRIBUIDORA DE COSMETICOS LTDA; Objeto: Aquisição de mobiliário de madeira; Origem: Pregão Eletrônico 11000027/2011; Vigência: 05/10/12 a 05/10/13; Valor Total: R\$ 27.439,20 (vinte e sete mil quatrocentos e trinta e nove reais e vinte centavos).

Contrato 154/2012; Data de Assinatura: 15/10/12; Contratada: 08.874.948/0001-88/MARCO A ANTONIAZZI; Objeto: SIREP - AQUISIÇÃO CADEIRAS, LONGARINAS E SOFÁS; Origem: Pregão Eletrônico 11000028/2011; Vigência: 15/10/12 a 15/10/13; Valor Total: R\$ 32.087,84 (trinta e dois mil oitenta e sete reais e oitenta e quatro centavos).

Contrato 156/2012; Data de Assinatura: 15/10/12; Contratada: 01.658.364/0001-26/METALURGICA COSTA E ADORNO LTDA EPP; Objeto: SIREP AQUISIÇÃO DE MOBILIÁRIO DE AÇO; Origem: Pregão Eletrônico 12000012/2012; Vigência: 15/10/12 a 15/10/13; Valor Total: R\$ 114.874,49 (cento e quatorze mil oitocentos e setenta e quatro reais e quarenta e nove centavos).

Contrato 155/2012; Data de Assinatura: 15/10/12; Contratada: 08.245.741/0001-44/CLAUDIOMIR MARCHI FURTADO; Objeto: SIREP ELETRO ELETRONICOS; Origem: Pregão Eletrônico 11000030/2011; Vigência: 15/10/12 a 15/10/13; Valor Total: R\$ 9.322,95 (nove mil trezentos e vinte e dois reais e noventa e cinco centavos).

Contrato 148/2012; Data de Assinatura: 10/10/12; Contratada: 08.648.398/0001-89/PH EVENTOS E LOC DE MAO DE OBRA LTDA; Objeto: SERVIÇO DE MÃO DE OBRA TEMPORARIA; Origem: Dispensa de Licitação 12000212/2012; Vigência: 10/10/12 a 31/12/12; Valor Total: R\$ 100.463,81 (cem mil quatrocentos e sessenta e três reais e oitenta e hum centavos).

Contrato 144/2012; Data de Assinatura: 04/10/12; Contratada: 03.071.518/0001-04/MARIA LUIZA INDUSTRIA E COMERCIO LTDA; Objeto: SIREP - AQUISIÇÃO CADEIRAS, LONGARINAS E SOFÁS; Origem: Pregão Eletrônico 11000028/2011; Vigência: 04/10/12 a 04/10/13; Valor Total: R\$ 274.358,71 (duzentos e setenta e quatro mil trezentos e cinquenta e oito reais e setenta e hum centavos).

Contrato 143/2012; Data de Assinatura: 04/10/12; Contratada: 10.217.739/0001-03/ARTMOBILE INDUSTRIA E COMERCIO DE MOVEIS; Objeto: Aquisição de mobiliário de madeira; Origem: Pregão Eletrônico 11000027/2011; Vigência: 04/10/12 a 04/10/13; Valor Total: R\$ 44.556,17 (quarenta e quatro mil quinhentos e cinquenta e seis reais e dezessete centavos).

Contrato 142/2012; Data de Assinatura: 03/10/12; Contratada: 02.156.782/0001-88/VALEMEC ELETROMECANICA LTDA; Objeto: SIREP AQUISIÇÃO DE MOBILIÁRIO DE AÇO; Origem: Pregão Eletrônico 12000012/2012; Vigência: 03/10/12 a 03/10/13; Valor Total: R\$ 28.130,28 (vinte e oito mil cento e trinta reais e vinte e oito centavos).

Contrato 122/2012; Data de Assinatura: 25/09/12; Contratada: 62.934.005/0001-49/CGL COMUNICACAO VISUAL LTDA ME; Objeto: AQUISIÇÃO DE ELEMENTOS DE COMUNICAÇÃO VISUAL (ACRÍLICO) POR MEIO DO SISTEMA DE REGISTRO DE PREÇOS - SIREP; Origem: Pregão Eletrônico 11000042/2011; Vigência: 25/09/12 a 25/09/13; Valor Total: R\$ 10.624,98 (dez mil seiscentos e vinte e quatro reais e noventa e oito centavos).

Contrato 121/2012; Data de Assinatura: 25/09/12; Contratada: 03.360.699/0001-99/ARMACRILCOM PLAC MOLD ACRIL LTDA; Objeto: AQUISIÇÃO DE ELEMENTOS DE COMUNICAÇÃO VISUAL (ACRÍLICO) POR MEIO DO SISTEMA DE REGISTRO DE PREÇOS - SIREP; Origem: Pregão Eletrônico 11000042/2011; Vigência: 25/09/12 a 25/09/13; Valor Total: R\$ 6.726,70 (seis mil setecentos e vinte e seis reais e setenta centavos).

Contrato 119/2012; Data de Assinatura: 24/09/12; Contratada: 09.187.092/0001-35/COMERCIO MOVEIS TORRE FORTE LTDA; Objeto: AQUISIÇÃO DE MOBILIÁRIO ERGONÔMICO - CONJUNTOS BALCÃO POLIVALENTE - POR MEIO DO SISTEMA DE REGISTRO DE PREÇOS - SIREP; Origem: Pregão Eletrônico 11000043/2011; Vigência: 24/09/12 a 24/09/13; Valor Total: R\$ 330.142,00 (trezentos e trinta mil cento e quarenta e dois reais).

Contrato 116/2012; Data de Assinatura: 20/09/12; Contratada: 80.665.102/0001-65/ARO TRANSPORTES E LOCACOES LTDA; Objeto: PRESTAÇÃO DE SERVIÇO DE TRANSPORTES, COM CARGA E DESCARGA, DE BENS MÓVEIS, MÁQUINAS E EQUIPAMENTOS PARA AS UNIDADES DA ECT DA DIRETO-RIA REGIONAL DO PARANÁ; Origem: Pregão Eletrônico 1200038/2012; Vigência: 20/09/12 a 20/09/13; Valor Total: R\$ 5.754,78 (cinco mil setecentos e cinquenta e quatro reais e setenta e oito centavos).

Contrato 115/2012; Data de Assinatura: 20/09/12; Contratada: 05.525.207/0001-01/RUDIMAR TRANSPORTE RODOVIARIO DE CARGAS; Objeto: PRESTAÇÃO DE SERVIÇO DE TRANSPORTES, COM CARGA E DESCARGA, DE BENS MÓVEIS, MÁQUINAS E EQUIPAMENTOS PARA AS UNIDADES DA ECT DA DIRETORIA REGIONAL DO PARANÁ; Origem: Pregão Eletrônico 12000038/2012; Vigência: 20/09/12 a 20/09/13; Valor Total: R\$ 16.772,00 (dezesseis mil setecentos e setenta e dois reais).

Contrato 108/2012; Data de Assinatura: 18/09/12; Contratada: 07.215.894/0001-86/METALURGICA D7 S A; Objeto: AQUISIÇÃO DE ELEMENTOS DE COMUNICAÇÃO VISUAL (METAL) POR MEIO DO SISTEMA DE REGISTRÓ DE PREÇOS - SIREP; Origem: Pregão Eletrônico 11000041/2011; Vigência: 18/09/12 a 18/09/13; Valor Total: R\$ 51.002,32 (cinquenta e hum mil dois reais e trinta e dois centavos).

Contrato 106/2012; Data de Assinatura: 13/09/12; Contratada: 08.595.066/0001-83/PRINTES GRAFICA E SINALIZACAO LTDA ME; Objeto: SIREP PARA AQUISIÇÃO DE PAINÉIS DE INFORMAÇÕES E QUADROS DE AVISOS INTERNOS: Origem: Pregão Eletrônico 11000029/2011; Vigência: 13/09/12 a 13/09/13; Valor Total: R\$ 94.626,50 (noventa e quatro mil seiscentos e vinte e seis reais e cinquenta centavos).

Contrato 103/2012; Data de Assinatura: 24/09/12; Contratada: 06.048.135/0001-03/RELAX 2000 MOVEIS E COMERCIO LTDA; Objeto: SIREP - AQUISIÇÃO CADEIRAS, LONGARINAS E SOFÁS; Origem: Pregão Eletrônico 11000028/2011; Vigência: 24/09/12 a 24/09/13; Valor Total: R\$ 73.636,60 (setenta e três mil seiscentos e trinta e seis reais e sessenta centavos).

Contrato 101/2012; Data de Assinatura: 11/09/12; Contratada: 12.619.080/0001-47/MAFER MOVEIS INDUSTRIA E COMERCIO LTDA; Objeto: Aquisição de mobiliário de madeira; Origem: Pregão Eletrônico 11000027/2011; Vigência: 11/09/12 a 11/09/13; Valor Total: R\$ 19.422,84 (dezenove mil quatrocentos e vinte e dois reais e oitenta e quatro centavos).

EXTRATO DE CONVÊNIO

Convênio nº 08/2012; data da assinatura: 05/10/2012; nome da convenente: Prefeitura Municipal de Quinta do Sol; nome da Agência de Correios Comunitária: Irapuã; vigência: 05/10/2012 a 04/10//2017; objeto: proporcionar atendimento à população do distrito de Irapuã, conforme ação governamental de universalização da prestação de serviços postais; aplicação de recursos financeiros no exercício: R\$ 2.205,00; aplicação total de recursos financeiros: R\$ 44.100,00; conta: 12402.010000; fundamentação legal: Art. 116, caput, da Lei 8.666/93, e Instrução Normativa nº 1, de 14/12/2000, da Secretaria de Serviços Postais do Ministério das Comunicações.



EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

DL Nº 0320/2012; OBJETO: locação de imóvel para a AC Nova Tebas em Nova Tebas/PR; CONTRATADO: Juarez Meurer e Outro; VALOR GLOBAL: R\$ 42.000,00 DATA DE AUTORIZAÇÃO: 31/10/2012; ENQUADRAMENTO: Lei 8.666/93, Art. 24, inciso X.

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Espécie: Segundo Termo Aditivo ao Contrato 38/2012; Data da Assinatura: 29/10/12; Contratada: 84.965.706/0001-88/AUTENTICA ORG SERV DIVERSOS LTDA; Objeto do Termo Aditivo: Repactuação de preço de acordo com a convenção coletiva de 2012 passando o lote 2 para o valor mensal de r\$ 36.324,40 e o lote 3 para r\$ 38.857,80.; Valor global Contratado: Passou de R\$ 715.026,84 (setectos e quinze mil e vinte e seis reais e oitenta e quatro centavos) para R\$ 902.186,40 (novecentos e dois mil cento e oitenta e seis reais e quarenta centavos).

Espécie: Quarto Termo Aditivo ao Contrato 23/2011; Data da Assinatura: 25/10/12; Contratada: 02.215.004/0001-12/BEDUSCHI E MARTINS INFORMATICA LTDA EP; Objeto do Termo Aditivo: Acréscimo de visitas Técnicas e na quantidade de peças para o item 2 DR/SC. Valor global Contratado: Passou de R\$ 1.239.023,46 (hum milhão duzentos e trinta e nove mil vinte e três reais e quarenta e seis centavos) para R\$ 1.285.319,06 (hum milhão duzentos e oitenta e cinco mil trezentos e dezenove reais e seis centavos).

AVISOS DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 56/2012

Objeto: Prestação de Serviços de Transporte Rodoviário de Cargas Linha de Transporte Urbano LTU Curitiba, foi homologado à empresa Transportadora Eficaz Ltda - ME, vencedora do certame no valor global de R\$ 127.119,96 (cento e vinte e sete mil cento e dezenove reais e noventa e seis centavos).

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 62/2012

Objeto: Prestação de serviço de transporte de passageiros em veículos táxi, quando do retorno do aeroporto Afonso Pena - localizado em São José dos Pinhais/PR, foi homologado à empresa Cooperativa Aerotaxi dos Motoristas Profissionais Autonomos do aeroporto Afonso Pena, vencedora do certame no valor global de R\$ 58.200,00 (cinquenta e oito mil e duzentos reais).

CAROLINE GALVÃO PINTO Pregoeira

DIRETORIA REGIONAL EM PERNAMBUCO

EXTRATOS DE CONTRATOS

Contrato nº 60/2012; Data de Assinatura: 10/10/12; Contratada: 05.345.532/0001-84 F V WORD TRANSPORTES; Objeto: PRESTAÇÃO DE SERVIÇO DE TRANSPORTE DE CARGAS VIAGENS EXTRAS; Origem: Pregão Eletrônico 12000042/2012; Vigência: 10/10/12 a 10/10/13; Valor Total: R\$ 1.267.096,00 (Um milhão duzentos e sessenta e sete mil e noventa e seis reais).

Contrato nº 62/2012; Data de Assinatura: 29/10/12; Contratada: 05.345.532/0001-84 F V WORD TRANSPORTES; Objeto: PRESTAÇÃO DE SERVIÇO DE TRANSPORTE DE CARGAS PARA OPERAÇÃO ENEM/2012; Origem: Pregão Eletrônico 12000041/2012; Vigência: 01/11/12 a 31/12/12; Valor Total: R\$ 27.880,00 (vinte e sete mil oitocentos e oitenta reais).

Contrato nº 63/2012; Data de Assinatura: 29/10/12; Contratada: 07.011.518/0001-70 J B DO NASCIMENTO TRANSPORTES ME; Objeto: PRESTAÇÃO DE SERVIÇO DE TRANSPORTE DE CARGAS PARA OPERAÇÃO ENEM/2012; Origem: Pregão Eletrônico 12000041/2012; Vigência: 01/11/12 a 31/12/12; Valor Total: R\$ 28.578,66 (vinte e oito mil quinhentos e setenta e oito reais e sessenta e seis centavos).

Contrato nº 64/2012; Data de Assinatura: 29/10/12; Contratada: 05.185.858/0001-91 TRANSPORTADORA SAO FRANCISCO LT-DA. ME; Objeto: PRESTAÇÃO DE SERVIÇO DE TRANSPORTE DE CARGAS PARA OPERAÇÃO ENEM/2012; Origem: Pregão Eletrônico 12000041/2012; Vigência: 01/11/12 a 31/12/12; Valor Total: R\$ 39.836,72 (trinta e nove mil oitocentos e trinta e seis reais e setenta e dois centayos).

Contrato nº 66/2012; Data de Assinatura: 24/10/12; Contratada: 07.011.518/0001-70 J B DO NASCIMENTO TRANSPORTES ME; Objeto: PRESTAÇÃO DE SERVIÇO DE TRANSPORTE DE CARGAS PARA OPERAÇÃO FNDE; Origem: Pregão Eletrônico 12000040/2012; Vigência: 24/10/12 a 24/10/13; Valor Total: R\$ 546.881,52 (quinhentos e quarenta e seis mil oitocentos e oitenta e um reais e cinquenta e dois centavos).

Contrato nº 67/2012; Data de Assinatura: 24/10/12; Contratada: 08.326.224/0001-08 TR TRANSPORTES E LOGÍSTICA; Objeto: PRESTAÇÃO DE SERVIÇO DE TRANSPORTE DE CARGAS PARA OPERAÇÃO FNDE; Origem: Pregão Eletrônico 12000040/2012; Vigência: 24/10/12 a 24/10/13; Valor Total: R\$ 268.956,00 (duzentos e sessenta e oito mil novecentos e cinquenta e seis reais).

Contrato nº 071/2012; OBJETO: Locação de 02 veículos administrativos, tipo kombi, sem motorista e sem combustível, com quilometragem livre e manutenção preventiva e corretiva por conta da contratada, pelo período de 12 meses; CONTRATADA: Luiz Carlos da Cruz ME, CNPJ 14.069.191/0001-52; VALOR DO CONTRATO:

R\$ 37.596,96; DATA DA ASSINATURA: 05/11/2012; ORIGEM: Pregão Eletrônico n² 12000046.

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 12000049/2012

OBJETO: Prestação de serviços de suporte técnico e computação pessoal em ambiente tic, modalidade de atendimento e chamados de suporte técnico por DEMANDA, conforme edital e anexos. O Pregão será dia: 22/11/2012, às 11 horas, no endereço http://www.licitacoese.com.br sob número 457273, onde também serão recebidas as propostas até 22/11/2012, às 10 horas. Informações fone: (81) 3425-3665 ou pelo endereço eletrônico pecpl@correios.com.br.

ALDO DE BARROS Pregoeiro

DIRETORIA REGIONAL NO PIAUÍ

EXTRATO DE CONVÊNIO

Edital de Chamamento Público nº 001/2009. CONVENIADO: Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Amazonas - IFAM; CNPJ 10.792.928/0005-33; OBJETO: Convênio nº 002/2012 concessão de estágio curricular de ensino médio e técnico para a Diretoria Regional do Amazonas, aos alunos regularmente matriculados no IFAM, em conformidade com o Programa de Estágio da ECT; DATA DE ASSINATURA 25/10/2012; VIGÊNCIA: 25/10/2012 a 25/10/2013.

DIRETORIA REGIONAL NO RIO DE JANEIRO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 12000146/2012

Objeto: Prestação de serviço de transporte de carga postal, através de linhas sazonais, em atendimento a operação POFA 2012. Recebimento das Propostas no endereço: www.licitacoes-e.com.br até 23/11/2012 às 09h30. Abertura das Propostas em 23/11/2012 às 09h30. Início da Disputa de Preços em 23/11/2012 às 10h00. Obtenção do Edital, no endereço eletrônico acima. Informações pelo email: rigeradlicitacoes@correios.com.br.

SIMONE DO NASCIMENTO FERREIRA DA SILVA Pregoeira

DIRETORIA REGIONAL EM SANTA CATARINA

EXTRATOS DE INSTRUMENTOS CONTRATUAIS

Contrato 101/2012; Data de Assinatura: 26/10/12; Contratada: MOTO RAMOS COMÉRCIO DE PEÇAS PARA MOTOS LTDA - ME; CNPJ: 76.821.040/0001-66; Objeto: Manutenção de motocicletas; Origem: Pregão Eletrônico 12000091/2012; Vigência: 01/12/12 a 01/12/13; Valor Total: R\$ 41.079,50(quarenta e um mil setenta e nove reais e cinqüenta centavos).

Espécie: Décimo Segundo Aditivo ao Contrato nº 157/2008; Objeto: prorrogação por mais um período de 12 (doze) meses; Empresa: ORCALÍ SERVIÇOS DE SEGURANÇA LTDA; CNPJ: 83.930.214/0001-94; Valor Global do Contrato permaneceu em R\$ 647.378,16; Data de assinatura: 16/10/2012; Data de Vigência: de 17/10/2012 até 12/10/2013.

Espécie: Quarto Termo Aditivo ao Contrato nº 114/2009; Objeto: manutenção de veículos leves; Empresa: DELLA GIUSTINA PEÇAS E ACESSÓRIOS LTDA; CNPJ: 81.299.950/0001-60; Valor Global do Contrato de R\$ 3.327,90; Data de assinatura: 22/08/2012; Data de Vigência: de 04/09/2012 até 04/09/2013.

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 12000119/2012

OBJETO: Contratação de empresa de engenharia para execução de infraestrutura e instalação de equipamentos de climatização em diversas Unidades da EČT localizadas no Estado de Santa Catarina. EDITAL E INFORMAÇÕES: http://www.licitacoes-e.com.br e http://www.correios.com.br, telefone: (48) 3954-4037, fax: (48) 3954-4087, e-mail: sccpl@correios.com.br e horário: das 8:00 às 12:00 e das 13:00 às 17:00 horas; SESSÃO PÚBLICA PELA INTERNET NO ENDEREÇO ELETRÔNICO: http://www.licitacoes-e.com.br; RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS ATÉ: 22/11/2012 às 13:00horas; INÍCIO DA DISPUTA DE PREÇO: 22/11/2012 às 14:00horas.

JORGE ALEXANDRE NIEDERAUER RAMOS Pregoeiro

DIRETORIA REGIONAL EM SÃO PAULO INTERIOR

EXTRATOS DE CONTRATOS

Contrato nº 0286/2012; Data de Assinatura: 05/11/2012; Contratada: 69.286.763/0005-70/SPERTA MOTO COMÉRCIO DE VEÍCULOS LTDA; Objeto: prestação de serviços de manutenção, com substituição de peças originais ou genuínas e lubrificantes, em motocicletas da marca Honda, pertencentes à frota da ECT, localizados na cidade de Araçatuba e Região; Origem: Pregão Eletrônico nº 12000006/2012; Vigência: 05/11/2012 a 05/01/2013; Valor Total: R\$ 37.483,00 (trinta e sete mil e quatrocentos e oitenta e três reais).

Contrato nº 0282/2012; Data de Assinatura: 31/10/2012; Contratada: 353.312.348-01/ROSANIA GONÇALVES DE ALCANTARA LO-PES; Objeto: prestação de serviços de limpeza predial, sem fornecimento de materiais e equipamentos, na AC Santana da Ponte Pensa; Origem: Dispensa de Licitação nº 12000178/2012; Vigência: 31/10/2012 a 29/01/2013; Valor Total: R\$ 750,00 (Setecentos e cinquenta reais)

Contrato nº 0237/2012; Data de Assinatura: 26/10/2012; Contratada: 255.663.998-94/RENILDA LINHARES DE OLIVEIRA; Objeto: prestação de serviços de limpeza predial, sem fornecimento de materiais e equipamentos, na AC Jambeiro; Origem: Dispensa de Licitação nº 12000160/2012; Vigência: 26/10/2012 a 24/01/2013; Valor Total: R\$ 1.020,00 (Um mil e vinte reais).

Contrato nº 0270/2012; Data de Assinatura: 29/10/2012; Contratada: 400.442.888-24/TATIANE FERREIRA BUENO; Objeto: prestação de serviços de limpeza predial, sem fornecimento de materiais e equipamentos, na AC Bom Jesus dos Perdões; Origem: Dispensa de Licitação nº 12000172/2012; Vigência: 29/10/2012 a 27/01/2013; Valor Total: R\$ 1.800,00 (Um mil e oitocentos reais).

Contrato nº 0265/2012; Data de Assinatura: 31/10/2012; Contratada: 247.112.168-39/MARIA FATIMA DE SOUZA POLIZELLI; Objeto: prestação de serviços de limpeza predial, sem fornecimento de materiais e equipamentos, na AC Pozzobon; Origem: Dispensa de Licitação nº 12000186/2012; Vigência: 31/10/2012 a 29/01/2013; Valor Total: R\$ 840,00 (Oitocentos e quarenta reais).

Autorização de Fornecimento nº 0180/2012; Data de Assinatura: 06/11/2012; Contratada: 00.314.544/0001-28 THR INDÚSTRIA E COMÉRCIO DE EMBALAGENS LTDA; Objeto: aquisição de filme stretch uso manual e automático. Origem: Ata de Registro de Preços nº 0038/2012; Vigência: 06/11/2012 a 04/01/2013; Valor Total: R\$ 114.099,92 (cento e quatorze mil, noventa e nove reais e noventa e dois centavos).

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Espécie: 2º Termo Aditivo ao Contrato nº 0272/2011 de prestação dos serviços de manutenção em impressoras laser, impressoras térmicas, teclados PIN PAD e microcomputadores utilizados no projeto Banco Postal/SARA da Diretoria Regional São Paulo Interior, conforme previsto nas Condições Específicas do Instrumento e Anexos; Objeto do Termo Aditivo: Prorrogação Contratual; Contratado: AUSILIARE TELECOM E INFORMÁTICA LTDA; Data da Assinatura: 22/10/2012; Vigência: de 02/11/2012 a 02/11/2013.

Espécie: 2º Termo Aditivo ao Contrato nº 0121/2012 de prestação dos serviços de mão-de-obra temporária, com jornada de 40 (quarenta horas) semanais diurnas; Origem: Ata de Registro de Preços nº 0025/2011; Objeto do Termo Aditivo: Repactuação de Mão de Obra; Contratado: EXTRALIMP TERCEIRIZAÇÃO DE SERVIÇOS LT-DA; Valor Global: R\$ 1.311.803,21; Data da Assinatura: 31/10/2012; Vigência: a partir de 31/10/2012.

AVISOS DE HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 12000225/2012

Objeto: Prestação de serviços de agenciamento de hospedagens nas cidades da região de Bauru e Presidente Prudente, definidas conforme projeto básico em anexo, conforme Edital; Adjudicado e Homologado à empresa: Star Tur Turismo Ltda.-ME, no valor global de R\$ 481.998,66.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 1200009/2012

Objeto: Contratação de serviços de Direção Teatral, conforme Edital; Adjudicado e Homologado à empresa: Rivas Produções Culturais Ltda. - EPP, no valor global de R\$ 10.800,00.

JOÃO CRISTIANO PAVAN ARAUJO Pregoeiro

AVISO DE REVOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 12000167/2012 - DR/SPI

Objeto: Serviços de engenharia para adaptação de imóvel para abrigar a AC Sorocaba/SP, conforme Edital. Motivo da revogação: ausência de licitantes habilitados/classificados.

ADRIANO CRISTIANO DUMALAK Pregoeiro

DIRETORIA REGIONAL EM SÃO PAULO METROPOLITANA

AVISO DE ADJUDICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 12000165

Objeto: Serviços de organização do evento de encerramento da 21ª Exposição Filatélica Luso Brasileira - LUBRAPEX 2012, denominado "Premiação Palmarès", conforme edital e seus anexos. Empresa adjudicada: "FGR Silva Buffet e Eventos Ltda." - CNPJ nº 09.621.493/0001-51, para o lote 1 (único), no valor global de R\$ 91.000,00. Autoridade Adjudicadora: Hélio Bun - Pregoeiro da ECT/DR/SPM. Autoridade Homologadora: Patrícia Biangaman de Castro Alves - Gerente de Administração/DR/SPM.

HÉLIO BUN Pregoeiro



PREGÃO ELETRÔNICO Nº 12000169

Objeto: Fornecimento de alimentação e serviços de buffet, por meio do Sistema de Registro de Preços, conforme edital e seus anexos. Empresa adjudicada: "G.E.F. Distribuidora de Alimentos e Representação Comercial Ltda." - CNPJ nº 11.515.105/0001-08, para o lote 1 (único), no valor global de R\$ 98.697,80. Autoridade Adjudicadora: Edna de Oliveira Guimarães - Pregoeira da ECT/DR/SPM. Autoridade Homologadora: Patrícia Biangaman de Castro Alves - Gerente de Administração/DR/SPM.

EDNA DE OLIVEIRA GUIMARÃES Pregoeira

ISSN 1677-7069

SECRETARIA DE TELECOMUNICAÇÕES

EXTRATO DE TERMO DE COOPERAÇÃO

Processo n.º 53000.045046/2012-66. Espécie: Termo de Cooperação firmado entre o Fundo para o Desenvolvimento Tecnológico das Telecomunicações - FUNTTEL CNPI: 00.394.437/0032-53 e o Conselho Nacional de Desenvolvimento Científico e Tecnológico - CNPq CNPI: 33.654.831/0001-36. Objeto: Apoiar o desenvolvimento do Programa Institucional de Bolsas de Iniciação Tecnológica e Inovação (PIBITI), voltado para o aperfeiçoamento de recursos humanos de graduação, em atividades de pesquisa tecnológica, por meio do financiamento de bolsas com recursos orçamentário-financeiros do FUNTTEL, nas áreas associadas ao desenvolvimento científico em telecomunicações. Valor: R\$ 2.000.000.00 (Dois milhões de reais). Data de Assinatura: 05/11/2012. A vigência do presente instrumento vigorará até 31 de dezembro de 2013, contados a partir da data de assinatura, podendo ser prorrogado, por acordo entre os partícipes, mediante assinatura de Termo Aditivo, observado o disposto no artigo 57 da Lei 8.666/93. Signatários: Maximiliano Salvadori Martinhão - Presidente - FUNTTEL, CPF nº 158.543.988-69 e Glaucius Oliva - Presidente - CNPq, CPF nº 045.686.168-83.

TELECOMUNICAÇÕES BRASILEIRAS S/A

EXTRATO DE CONTRATO

Contrato Administrativo nº . 153/2012

Data de Assinatura: 31/10/2012

Contratada: BUSINES TO BUSINES INFORMÁTICA DO BRASIL

LTDA. CGC: 01.162.636/0001-00 Vigência: 31.10.2012 a 30.10.2014

Objeto: Fornecimento de licenças de uso de softwares, com suporte técnico e garantia de atualização de versão

técnico e garantia de atualização de versão.

Valor total anual: R\$ 3.605.434,88 (três milhões, seiscentos e cinco mil,quatrocentos e trinta e quatro reais e oitenta e oito centavos)

Signatários: p/ Telebras: Caio Cezar Bonilha Rodrigues (residente) e Paulo Eduardo Henriques Kapp (diretor técnico-operacional, interino), p/ contratada: Edervan Santos Ribeiro (procurador).

EXTRATO DE ORDEM DE COMPRA Nº 107/2012

Processo nº 235/2012. Data da Ordem de Compra: 26/10/2012 Contratada: EDEN COMÉRCIO E SERVIÇOS LTDA.-ME / CGC: 10.891.526/0001-62

Descrição: Aquisição de materiais consumíveis de Grupos Motores Geradores - GMGs

Valor total: R\$ 15.288,57 (quinze mil, duzentos e oitenta e oito reais e cinqüenta e sete centavos)

Signatários: p/ Telebras: Bolivar Tarragó Moura Neto (diretor administrativo-financeiro e de relações com investidores) e Karina Macedo Marra (gerência de compras e contratos).

EXTRATO DE ORDEM DE COMPRA Nº 108/2012

Processo nº 235/2012. Data da Ordem de Compra: 26/10/2012 Contratada: SR BRASILIA DISTRIBUIDORA LTDA. / CGC: 08 058 025/0001-58

Descrição: Aquisição de materiais consumíveis de Grupos Motores Geradores - GMGs

Valor total: R\$ 33.031,42 (trinta e três mil, trinta e um reais reais e quarenta e dois centavos)

Signatários: p/ Telebras: Bolivar Tarragó Moura Neto (diretor administrativo-financeiro e de relações com investidores) e Karina Macedo Marra (gerência de compras e contratos)

EXTRATO DE ORDEM DE COMPRA Nº 106/2012

Processo nº 235/2012. Data da Ordem de Compra: 26/10/2012 Contratada: STEMAC GRUPO GERADORES / CGC: 92.753.268/0006-27

Descrição: Aquisição de materiais consumíveis de Grupos Motores Geradores - GMGs

Valor total: R\$ 39.196,06 (trinta e nove mil, cento e noventa e seis reais e seis centavos)

Signatários: p/ Telebras: Bolivar Tarragó Moura Neto (diretor administrativo-financeiro e de relações com investidores) e Karina Macedo Marra (gerência de compras e contratos).

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 48/2012 - UASG 925150

Processo nº 444/2012 . Objeto: - Contratação de empresa para o fornecimento de 10 (dez) licenças de uso para a ferramenta de desenho Autodesk Autocad 2013, full, inglês, para instalação em rede, com o respectivo fornecimento de mídias, conforme condições e especificações estabelecidas no Termo de Referência, Anexo I do Edital. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h45 . Endereço: Scs - Quadra 09 - Bl. "b" - Edifício Parque Cidade Corporate Asa Sul - BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

KARINA MACEDO MARRA Gerente de Compras e Contratos

(SIDEC - 07/11/2012) 925150-02600-2012NE000009

Ministério das Relações Exteriores

FUNDAÇÃO ALEXANDRE DE GUSMÃO

EXTRATO DE CONTRATO Nº 99/2012 - UASG 244001

Nº Processo: 09100000236201234

PREGÃO SISPP Nº 7/2012 Contratante: FUNDACAO ALEXANDRE DE GUSMAO -CNPJ Contratado: 14465981000157. Contratado: CENTRO MEDICO DE CHECK UP LTDA -Objeto: Contratação de empresa especializada para a prestação de serviços de exames médicos periódicos (clínicos e laboratoriais). Fundamento Legal: lei n.º 8666/93. Vigência: 06/11/2012 a 06/11/2013. Valor Total: R\$13,684,55. Fonte: 100000000 - 2012NE800366. Data de Assinatura: 30/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 244001-24290-2012NE800001

EXTRATO DE CONTRATO Nº 100/2012 - UASG 244001

Nº Processo: 09100000160201247.

INEXIGIBILIDADE Nº 50/2012 Contratante: FUNDACAO ALEXANDRE DE GUSMAO -CPF Contratado: ESTRANGEIRO. Contratado: JOSEPH GOVINDA SINGH. Objeto: Contratação de cessão de direitos autorais do texto "FORWARD GUYANA! CONFRONTING CHALLENGES, SEIZING OPPORTUNITIES, MANAGING EXPECTATIONS" de autoria do Senhor Joseph Govinda Singhbem como o uso de imagem oriunda da gravação e filmagem, no âmbito do X Curso para Diplomatas Sul-americanos. Fundamento Legal: Lei 9.610/98 e Lei 8.666/93 .Vigência: 07/11/2012 a 07/11/2013. Valor Total: R\$4.000,00. Fonte: 100000000 - 2012NE800125. Data de Assinatura: 07/11/2012.

(SICON - 07/11/2012) 244001-24290-2012NE800001

SECRETARIA-GERAL DAS RELAÇÕES EXTERIORES

SUBSECRETARIA-GERAL DO SERVIÇO EXTERIOR DEPARTAMENTO DE ADMINISTRAÇÃO DIVISÃO DE SERVIÇOS GERAIS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 64/2012 - UASG 240013

 N° Processo: 09013000399201212 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa para serviços de manutenção preventiva e corretiva do parque gráfico do Ministério das Relações Exteriores. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 10h00 às 13h00 e de 15h às 17h00 . Endereço: Esplanada Dos Ministerios Bl."h" 8.andar Salas 801 a 805. BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: De acordo com o Edital e anexos.

ANTONIO RICARDO CHAFRAN Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 240013-00001-2012NE800001

Ministério de Minas e Energia

SECRETARIA EXECUTIVA SUBSECRETARIA DE PLANEJAMENTO, ORÇAMENTO E ADMINISTRAÇÃO COORDENAÇÃO-GERAL DE RECURSOS LOGÍSTICOS

AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO Nº 23/2012

Comunicamos que o edital da licitação supra citada, publicada no D.O.U de 10/10/2012 foi alterado. Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada em Tecnologia da Informação para fornecimento e implantação de solução de controle de acesso às aplicações/serviços, solução de alta disponibilidade global às aplicações/serviços e solução de VPN SSL e SSO, contemplando fornecimento de produtos, execução de serviços de implantação e capacitação técnica, bem como de apoio pós-implantação, incluindo GARANTIA de 36 (trinta e seis) meses, para o Ministério de Minas e Energia, em Brasília/DF.

Total de Itens Licitados: 00010 Novo Edital: 08/11/2012 das

Total de Itens Licitados: 00010 Novo Edital: 08/11/2012 das 09h00 às 12h00 e d14h00 às 17h00 . Endereço: Esplanada Dos Ministerios Bloco "u" - Sala 433 BRASILIA - DF. Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 21/11/2012, às 14h00 no site www.comprasnet.gov.br.

CLAUDETE MARTINS Pregoeira

(SIDEC - 07/11/2012) 320004-00001-2012NE800392

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 28/2012 - UASG 320004

Nº Processo: 48000001068201284 . Objeto: Pregão Eletrônico - O presente Pregão Eletrônico tem por objeto a contratação de empresas especializadas em serviços de Tecnologia da Informação/TI, mediante o Sistema de Registro de Preços/SRP, conforme as condições, especificações técnicas e quantitativos consignados no Termo de Referência, Anexo I do Edital. Total de Itens Licitados: 00006 . Edital: 08/11/2012 de 09h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Esplanada Dos Ministerios Bloco "u" - Sala 433 BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: Edital disponível no sitio: www.mme.gov.br

(SIDEC - 07/11/2012) 320004-00001-2012NE800392

PREGÃO Nº 31/2012 - UASG 320004

Nº Processo: 48000001617201211 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada para realização de pesquisa avaliativa do Programa Luz para Todos em âmbito nacional, incluindo a elaboração da metodologia, realização de pesquisa domiciliar, análise e avaliação dos resultados, relatórios analíticos e temáticos, dentre outros produtos, conforme especificações constantes no Termo de Referência, Anexo I do Edital. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 09h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Esplanada Dos Ministerios Bloco "u" - Sala 433 BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br . Informações Gerais: Edital disponível no sitio: www.mme.gov.br

CLAUDETE MARTINS Pregoeira

(SIDEC - 07/11/2012) 320004-00001-2012NE800392

AGÊNCIA NACIONAL DE ENERGIA ELÉTRICA

EXTRATO DE CONTRATO Nº 308/2012 - UASG 323028

Nº Processo: 48500004533201206.
DISPENSA № 197/2012 Contratante: AGENCIA NACIONAL DE ENERGIA -ELETRICA - ANEEL. CNPJ Contratado 00000028000129. Contratado : TARGET ENGENHARIA E CONSULTORIA -LTDA.. Objeto: Fornecimento de acesso a um sistema de gerenciamento eletrônico de Normas Técnicas Brasileiras, Mercosul, Estrangeiras e Internacionais. Fundamento Legal: Lei 8,666/93, IN SLTI/MPOG 02/08 e 03/09. Vigência: 31/10/2012 a 30/10/2013. Valor Total: R\$7.970,00. Fonte: 174032273 - 2012NE800944. Data de Assinatura: 31/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 323028-00001-2012NE800189

SUPERINTENDÊNCIA DE LICITAÇÕES E CONTROLE DE CONTRATOS E CONVÊNIOS

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

Pregão Eletrônico nº 68/2012.

Ata de Registro de Preços n.. 84/2012, cujo objeto é o fornecimento de material de consumo, conforme o Edital do PREGÃO ELETRÔ-



NICO n. 68/2012 e seus Anexos. Processo n. 48500.004067/2012-51, modalidade de licitação: Pregão Eletrônico. Vigência: de 5/11/2012 a 30/09/2013 (12 meses após a data da homologação do pregão ele-30/09/2013 (12 meses apos a data da homologação do pregao eletrônico). Data de assinatura da Ata: 5/11/2012. Adjudicação do objeto à empresa: FIPEL COMÉRCIO E IMPORTAÇÃO DE ARTIGOS PARA PAPELARIA E ESCRITÓRIO LTDA- EPP., CNPJ: 03.119.421/0001-24. Itens 11, 19, 34, 37, 38, 40, 41, 42, 54, 55, 56, 66. Valor global: R\$ 31.532,00.

A Ata encontra-se disponível no site www.compras-net.gov.br, acesso livre, UASG gerenciadora 32210.

SUPERINTENDÊNCIA DE MEDIAÇÃO ADMINISTRATIVA SETORIAL

AVISOS DE AUDIÊNCIAS PÚBLICAS

Nº 93 - Processo: 48500.004680/2012-78. Objeto: obter subsídios sobre o resultado da revisão da Tarifa Atualizada de Referência - TAR com vigência de 1° de janeiro de 2013 a 31 de dezembro de 2013. Modalidade: Intercâmbio de documentos. Período para envio: 8/11/2012 a 7/12/2012. A íntegra deste Aviso está juntada aos autos e disponível no endereço eletrônico www.aneel.gov.br na área "Espaço do Consumidor" -> menu Audiências/Consultas -> Audiências Públicas -> Audiência Ano 2012.

Nº 94 - Processos: 48500.000933/2012-34 e 48500.003434/2012-07. Objeto: obter subsídios para o aprimoramento da revisão tarifária da Energisa Borborema Distribuidora de Energia S.A. - EBO, relativa ao terceiro ciclo de revisões tarifárias das concessionárias de distribuição de energia elétrica, e para a definição dos correspondentes limites dos indicadores de continuidade DEC e FEC para o período de 2014 a 2017. Modalidade: Intercâmbio de documentos com reunião presencial. Período para envio: 08/11/2012 a 10/12/2012. Reunião Presencial: 07/12/2012, a partir das 14h na Federação das Indústrias do Estado da Paraíba - FIEP situada na Av. Manoel Gonçalves Guimarães, nº. 195 -José Pinheiro, na cidade de Campina Grande - PB. A íntegra deste Aviso está juntada aos autos e disponível no endereço eletrônico www.aneel.gov.br na área "Espaço do Consumidor" -> menu Audiências/Consultas -> Audiências Públicas -> Audiência Ano 2012.

 N° 95 - Processo: 48500.003987/2012-51. Objeto: obter subsídios à proposta de resolução normativa que "estabelece os procedimentos comerciais para a aplicação das bandeiras tarifárias". Modalidade: Intercâmbio de documentos. Período para envio: 08/11/2012 a 10/12/2012. A integra deste Aviso está juntada aos autos e disponível no endereço eletrônico www.aneel.gov.br na área "Espaço do Consumidor" -> menu Audiências/Consultas -> Audiências Públicas -> Audiência Ano 2012.

Nº 96 - Processo: 48500.005470/2012-05. Objeto: obter subsídios para o aprimoramento da proposta de resolução que estabelece os valores das Curvas de Aversão ao Risco dos subsistemas Sudeste/Centro-Oeste, Sul, Nordeste e Norte para o biênio 2013/2014. Modalidade: Intercâmbio de documentos. Período para envio: 8/11/2012 a 27/11/2012. A íntegra deste Aviso está juntada aos autos e disponível no endereço eletrônico www.aneel.gov.br na área "Espaço do Consumidor" -> menu Audiências/Consultas -> Audiências Públicas -> Audiência Ano 2012.

> ANDRÉ RUELLI Superintendente Substituto

AGÊNCIA NACIONAL DO PETRÓLEO, GÁS NATURAL E BIOCOMBUSTÍVEIS

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Termo Aditivo nº 3 ao Contrato nº 7.042/10-ANP-014.838 Processo: 48610,014838/2009-75. Contratante: Agência Nacional do Petróleo, Gás Natural e Biocombustíveis - ANP. Contratadas: Fundação Universidade Federal do Maranhão - UFMA e a Fundação Sousândrade de Apoio ao Desenvolvimento da UFMA - FSADU. Objeto: Excluir, a pedido, a Fundação Sousândrade de Apoio ao Desenvolvimento da UFMA (FSADÚ) do Contrato. Assinado por: Magda Maria de Regina Chambriard, Diretora-Geral da ANP; Natalino Salgado Filho, Reitor da UFMA e Maria do Rosário Guimarães Almeida, Diretora-Presidente/FSADU.

Espécie: Termo Aditivo Nº 00002/2012 ao Convênio Nº 731948/2010. Convenentes: Concedente : AGENCIA NACIONAL DO PETROLEO, Unidade Gestora: 323031, Gestão: 32205. Convenente : ASSOCIACAO INSTITUTO NACIONAL DE MATEMATICA PURA E APLICADA, CNPJ nº 03.447.568/0001-43. Responsibilità Concedente Valor Responsable National Desponsibilità Concedente National Desponsibilità del Concedente Nationa sável do Concedente. Valor Total: R\$ 798.951,36, Valor de Contrapartida: R\$ 87.626,12, Vigência: 03/03/2010 a 30/10/2017. Data de Assinatura: 30/10/2012. Signatários: Concedente: MAGDA MARIA DE REGINA CHAMBRIARD, CPF n° 673.612.937-00, Convenente: CESAR LEOPOLDO CAMACHO MANCO, CPF n° 290.266.957-72

(SICONV(PORTAL) - 07/11/2012)

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2012 - UASG 323031

Número do Contrato: 9133/2009. Nº Processo: 48610006383200914. PREGÃO SISPP Nº 55/2009 Contratante: AGENCIA NACIONAL DO PETROLEO, GAS-NATURAL E BIOCOMBUSTI. CNPJ Con-

tratado: 55418792000100. Contratado: TRANS LLOYDS TRANS-PORTES AEREOS -LTDA. Objeto: Prorrogação da vigência do Contrato original por 12 (doze) meses, correspondentes ao período de 11/12/12 a 10/12/13. Fundamento Legal: Lei n.º 8.666/93. Vigência: 11/12/2012 a 10/12/2013. Valor Total: R\$76.955,22. Fonte: 174022064 - 2012NE800053. Data de Assinatura: 07/11/2012.

(SICON - 07/11/2012) 323031-32205-2012NE800072

EXTRATO DE TERMO DE COOPERAÇÃO

Partícipes: Agência Nacional do Petróleo, Gás Natural e Biocombustíveis - ANP, CNPJ 02.313.673/0002-08 e Secretaria de Estado da Fazenda do Maranhão. Objeto: Atuação integrada para disseminar, nas escolas públicas estaduais do Estado do Maranhão, o programa Gás Legal. Número: 04/2012. Fundamento legal: Lei n.º 8.666/93. Unidade Gestora: 32.3031. Gestão: 32.205. Assinado por: Magda Maria de Regina Chambriard, Diretora - Geral da ANP, Allan Kardec Duailibe, Diretor da ANP e Cláudio José Trinchão Santos, Secretário

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 52/2012

A Agência Nacional do Petróleo, Gás Natural e Biocombustíveis comunica a todos os interessadosque o objeto do Pregão Eletrônico n.º 052/2012-ANP foi Adjudicado e Homologado a empresa FLAMOIL SERVIÇOS LTDA.-EPP pelo valor total de R\$ 4.500.000,00 (quatro milhões e quinhentos mil reais).

> ANTONIO DE JESUS OLIVEIRA JUNIOR Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 323031-32205-2012NE800072

SUPERINTENDÊNCIA DE GESTÃO FINANCEIRA E **ADMINISTRATIVA**

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 63/2012 - UASG 323031

Nº Processo: 48610009893201249 . Objeto: Pregão Eletrônico - O Nº Processo: 48610009893201249 . Objeto: Pregão Eletrônico - O objeto desta contratação (Solução de Backup para o Escritório Central e o Banco de Dados de Exploração e Produção) será dividido em 2 (dois) lotes distintos: o primeiro lote refere-se à aquisição de Biblioteca Automatizada de Fitas, mídia padrão LTO-5, também conhecido como Robô, compatível com a licença TSM Server versão 5.5.5 e superior; e o segundo lote é composto por fitas de armazenamento do tipo LTO-5 Ultrium 1,5TB/3,0TB e fitas de limpeza. A Biblioteca Automatizada de Fitas deverá ter garantia e suporte mensal durante 36 (trinta e seix) meses a partir da entrega do hardware. Os durante 36 (trinta e seis) meses, a partir da entrega do hardware. Os serviços de instalação e configuração das Bibliotecas Automatizada de Fitas ocorrerão no Escritório Central da ANP, situado na Av. Rio Branco, 65, Centro, Rio de Janeiro RJ e no Banco de Dados de Exploração e Produção - BDEP, situado à Av. Pasteur, 404, Bloco A4, Urca, Rio de Janeiro - RJ, conforme as especificações técnicas e condições constantes no Edital e seus Anexos especialmente o Anexo 1. Total de Itens Licitados: 00002 . Edital: 08/11/2012 de 09h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Av Rio Branco Nº 65 - 12º ao 22 Andar - Bairro Centro Centro - RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 10h30 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: Em caso de discordância entre as especificações deste objeto descritas no Comprasnet e as especificações técnicas constantes deste Edital, prevalecerão as últimas. Este Edital estabelece os requisitos para participação no Pregão Eletrônico, o critério que será adotado para o julgamento das Propostas e as condições da contratação da Licitante VENCEDO-RA.

CEZAR CARAM ISSA

(SIDEC - 07/11/2012) 323031-32205-2012NE800072

CENTRAIS ELÉTRICAS BRASILEIRAS S/A

EXTRATO DO CONTRATO Nº ECP-0070/2012

CONTRATANTE: Centrais Elétricas Brasileiras S.A. - Eletrobras; BENEFICIÁRIA: Eclectic Entertainment Produções Ltda. - ME; OB-JETO: Contribuição financeira a título de patrocínio para a realização do projeto "Dos Ratos e Homens"; ESPÉCIE: Contrato nº ECP-0070/2012; VALOR: R\$ 150.000,00 (cento e cinquenta mil reais); FUNDAMENTO LEGAL: Caput do Art. 25 da Lei 8.666/93; CRE-DITO: 615.94.1.08.00; DATA DE ASSINATURA: 31/08/2012; SIG-NATÁRIOS: Pela Eletrobras: José da Costa Carvalho Neto - Presidente, e Miguel Colasuonno - Diretor de Administração; pela BE-NEFICIÁRIA: Luis Antonio Nunes Soares Pereira - Sócio Diretor.

EXTRATO DO CONTRATO Nº ECP-0105/2012

CONTRATANTE: Centrais Elétricas Brasileiras S.A. - Eletrobras; BENEFICIÁRIA: Park Show Publicidade Eventos e Serviços Ltda.; OBJETO: Contribuição financeira a título de patrocínio para a realização do projeto "BRASÍLIA CONNECTION"; ESPÉCIE: Contrato nº ECP-0105/2012; VALOR: R\$ 200.000,00 (duzentos mil reais); FUNDAMENTO LEGAL: Caput do Art. 25 da Lei 8.666/93; CRE-DITO: 615.94.1.09.00; DATA DE ASSINATURA: 26.09.2012; SIG-

NATÁRIOS: Pela Eletrobras: Luiz Augusto P. A. Figueira - Superintendente Geral da Presidência; pela BENEFICIÁRIA: Rodrigo Octávio França do Amaral Soares - Diretor.

EXTRATO DO CONTRATO Nº ECP-0111/2012

CONTRATANTE: Centrais Elétricas Brasileiras S.A. - Eletrobras; BENEFICIÁRIA: Associação Pró-Cultura e Promoção das Artes APPA; OBJETO: Contribuição financeira a título de patrocínio para a realização do projeto "Palácio das Artes - Temporada de Óperas 2012"; ESPÉCIE: Contrato nº ECP-0111/2012; VALOR: R\$ 100.000,00 (cem mil reais); FUNDAMENTO LEGAL: Caput do Art. 25 da Lei 8.666/93; CRÉDITO: 615.94.1.08.00; DATA DE ASSI-NATURA: 15/10/2012; SIGNATÁRIOS: Pela Eletrobras: José da Costa Carvalho Neto - Presidente; pela BENEFICIÁRIA: Maria Celina Pinto Albano - Diretora - Presidente.

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

CONTRATANTE: Centrais Elétricas Brasileiras S.A. - Eletrobras; PROPONENTE: Trupe Produções Teatrais e Artísticas Ltda.; OB-JETO: Patrocínio para a realização do projeto "O MÉDICO E O MONSTRO"; FUNDAMENTO LEGAL: caput do Art. 25 da Lei 8.666/93, que trata da inexigibilidade de licitação. Ratificada pelo Presidente, José da Costa Carvalho Neto, por meio da Resolução nº 941/2012, de 25/10/2012.

CENTRAIS ELÉTRICAS DE RONDÔNIA S/A EXTRATO DE TERMO ADITIVO

1º Termo Aditivo à Ata de Registro de Preços /PE003/2012. Conretante: Centrais Elétricas de Rondônia S.A. Contratada: Luguimar Comercio e Serviços Ltda. Proveniente do Pregão Eletrônico nº. 003/2012. Objeto: Fica repactuado/realinhado dos preços perfazendo o reajuste total da Ata de 14,4 % (quatorze vírgula quarenta por cento) referente ao aumento do dólar e mudança na tributação relativa ao Imposto Importação e IPI, passando o valor de R\$ 281.272,00 (duzentos e oitenta e um mil e duzentos e setenta e dois reais) para R\$ 321.755,00 (trezentos e vinte e um mil e setecentos e cinquenta e cinco reais). Assinatura: 06/11/2012. Moises Nonato de Souza - Assistente do Diretor de Gestão e Daiane Barroso Inhaquites - Gerente da Assessoria Especial de Suprimentos de Materiais e Serviços, pela Contratante, Olávio José Guimarães - Sócio, pela Contratada.

AVISO DE ADIAMENTO CONCORRENCIA Nº 5/2012_3

A Centrais Elétricas de Rondônia S.A, por meio da Comissão Permanente de Licitação, torna público para conhecimento de todos os interessados, que devido o feriado prolongado a sessão de abertura do processo fica adiada para o dia 19 de novembro de 2012, no mesmo horário e local. Os interessados devem acompanhar as informações por meio do sitio www.ceron.com.br

> Porto Velho, 7 de novembro de 2012. JOSÉ PAULO VIEIRA OLIVEIRA Presidente da Comissão

AVISOS DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 4/2012

As Centrais Elétricas de Rondônia S.A, através da Comissão Permanente de Licitação - CPL, torna público para conhecimento de interessados, que se encontra instaurado o processo licitatório Tomada de Preço n.º 004/2012, tipo menor preço, cujo objeto é contratação de empresa de engenharia para construção de muro de divisa, estabilização de talude,drenagem superficial no terreno da Avenida Rio de Janeiro sob a LD 69 KV e drenagem superficial com contenção em plantio de grama nas estruturas P28-P29 circuito I e P27-P28 circuito II por trás da Escola Manaus, em Porto Velho-RO. Data da abertura: 26 de novembro de 2012, às 09:00 horas, na sede da Centrais Elétricas de Rondônia S.A, localizada à Av. dos Imigrantes, nº 4137, sala D8-CPL - Bairro Industrial, onde o edital poderá ser examinado e adquirido gratuitamente ou através do site www.ceron.com.br.

TOMADA DE PRECOS Nº 6/2012

As Centrais Elétricas de Rondônia S.A, através da Comissão Permanente de Licitação - CPL, torna público para conhecimento de interessados, que se encontra instaurado o processo licitatório Tomada de Preço n.º 006/2012, tipo menor preço, cujo objeto é contratação de empresa especializada em serviços de engenharia para realizar a reforma e ampliação do imóvel comercial das Centrais Elétricas de Rondônia S.A. localizado na Rua Airton Senna, 1503, Centro, Q 39, LT 331, Itapuã do Oeste/RO, com fornecimento de materiais. Data da abertura: 28 de novembro de 2012, às 09:00 horas, na sede da Centrais Elétricas de Rondônia S.A, localizada à Av. dos Imigrantes, nº 4137, sala D8-CPL - Bairro Industrial, onde o edital poderá ser examinado e adquirido gratuitamente ou através do site www.ceron.com.br.

> Porto Velho, 7 de novembro de 2012. JOSE PAULO VIEIRA OLIVEIRA Presidente da Comissão

CENTRAIS ELÉTRICAS DO NORTE DO BRASIL S/A

ISSN 1677-7069

EXTRATOS DE INSTRUMENTOS CONTRATUAIS

Instrumento Contratual: Contrato 4500079983, Contratada: G. O. Duarte - ME. Contratante: Centrais Elétricas do Norte do Brasil S. A - Eletrobras Eletronorte. Objeto: materiais elétricos. Modalidade: Pregão Eletrônico nº. PE-OGH-12-0090. Valor Total: R\$ 36.584,12. Data de Assinatura: 25.10.2012. Signatários: pela Eletrobras Eletronorte: João Carlos Smielevski, Pela contratada: Gelcinho Oliveira Duarte,

Instrumento Contratual OTT: 4500080193. Contratada: TRI SIGNAL INDUSTRIA E COMERCIO DE MOVEIS LTDA-ME. Contratante: Centrais Elétricas do Norte do Brasil S.A. Objeto: Fornecimento de Moveis para Escritorio, para aplicação na SE Miracema. Modalidade: Pregão eletrônico - SRP. Valor Total: R\$ 70.415,00. Data de assinatura: 06/11/2012. Signatários: pela contratante: Carlos Humberto de Souza e Silva. Pela contratada: Vicente Rodrigues de Sousa.

Instrumento Contratual: OTP 4500080118. Contratada: B. M. C. Batista Comercial - EPP. Contratante: Centrais Elétricas do Norte do Brasil S.A. Eletrobras Eletronorte. Objeto: Aquisição de Materiais de Construção. Modalidade: Pregão Eletrônico. Valor Total: R\$ 26.277,40. Data de assinatura: 05.11.2012. Signatário: Pela contratante: Bethânia Goreth Garcia Lameira. Pela contratada: Benedita Maria Cardoso Batista.

01)Contratada: Andrade Comércio de Forros e Divisórias Ltda - ME. CNPJ: 10.866.319/0001-58, processo licitatório nº PE-011-1-0250, contrato nº 4500080093 de 31/10/2012 no valor de R\$ 19.460,35. Fornecimento e instalação de parede divisória naval e porta simples com perfis e ferragens. Prazo de Entrega: 12 meses. Assinam P/Eletronorte: Lúcia Helena Lopes dos Santos / Gerente de Aquisição de Material e Serviços Corporativos. P/ Contratada: Edivaldo M. An-

01)Contratada: PA Arquivos Ltda. CNPJ: 34.409.656/0001-84, processo licitatório nº PE-011-2-0244, contrato nº 4500080077 de 05/11/2012 no valor de R\$ 250.152,00. Prestação de serviços de guarda e armazenamento de documentos arquivísticos pertencentes ao acervo da Eletronorte. Prazo de Execução: 12 meses. Assinam P/Eletronorte: Abadia Aparecida Ribeiro de Souza / Superintendente de Suprimento de Material e Serviços. P/ Contratada: Jayme Araujo C.

Instrumento Contratual: OMT 4500080112. Contratado: Limpe Fácil -Serviços de Limpeza Ltda- EPP. Contratante: Centrais Elétricas do Norte do Brasil SA. Objeto: Contratação de prestação de serviços de limpeza, conservação, manutenção predial, copeiragem, jardinagem, carga e descarga, e outros correlatos, nas instalações da Eletrobrás Eletronorte, localizadas no Estado do Mato Grosso. Modalidade: Pregão Eletrônico. Valor Total: R\$ 437.210,52 (Quatrocentos e trinta e sete mil duzentos e dez reais e cinquenta e dois centavos). Data da Assinatura: 01/11/2012.

Instrumento Contratual: OMT 4500080032. Contratado: Flir Systems Brasil Comércio de Câmaras Infravermelhas Ltda. Contratante: Centrais Elétricas do Norte do Brasil SA. Objeto: Aquisição de termovisores para Eletrobrás Eletronorte, localizada no Estado do Mato Grosso. Modalidade: Pregão Eletrônico. Valor Total: R\$ 288.000,00 (Duzentos e oitenta e oito mil reais). Data da Assinatura: 30/10/2012.

OBJETO: 1º Termo Aditivo: Contrato OCT 4500079409 Contratada: Escala Três Arquitetos Associados Ltda. Contratante: Centrais Elétricas do Norte do Brasil S/A. Objeto: Alteração do Prazo de Execução. Modalidade: Pregão Eletrônico. Data da assinatura:

Primeiro Termo Aditivo ao contrato nº. 4500076284. Contratante: Centrais Elétricas do Norte do Brasil S.A. - Eletrobras Eletronorte. Contratada: E. C. Aguiar. Objeto: alteração da Cláusula: Quarta - Do Valor da Contratação. Modalidade: Pregão Presencial PR-CPH-11-0094. Data de Assinatura: 02.10.2012. Signatários: pela Eletrobras Eletronorte: Antonio Augusto Bechara Pardauil - pela contratada: Edwaldo Carvalho Aguiar

Segundo Termo Aditivo ao contrato nº. 4500076680. Contratante: Centrais Elétricas do Norte do Brasil S.A. - Eletrobras Eletronorte. Contratada: S. G. da Silva Meneses. Objeto: alteração da Cláusula: Quarta - Do Valor da Contratação. Modalidade: Pregão Presencial PR-CPH-10-0202. Data de Assinatura: 03.10.2012. Signatários: pela Eletrobras Eletronorte: Antonio Augusto Bechara Pardauil - pela contratada: Sandra Garbim da Silva Meneses.

Instrumento Contratual: 4500075578-1. Contratado: Arteplan Projetos e Construções Ltda..Contratante: Centrais Elétricas do Norte do Brasil S.A. - Eletronorte. Modalidade: CP-ETC-10-2038. Objeto: Primeiro termo de aditamento contratual à construção da Escola na Nova Matinha, no Município de Tucuruí (PA) - Convênio PIRTUC-029/2009. Finalidade: Substituição integral da planilha contratual de quantidades e preços e do cronograma físico-financeiro; prorrogação do prazo de execução dos serviços para 01/01/2013 e vigência para 15/04/2013. Valor: R\$ 679.727,44. Data de assinatura: 30/8/2012.

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº IN-011-2-0098

Contratante: Centrais Elétricas do Norte do Brasil S/A - Eletronorte. Objeto: Contratação da empresa ARVP Consultoria Ltda - CNPJ: 05.217.065/0001-07, para ministrar o treinamento Gestão de Processos na Prática, em Brasília - DF. Fundamento legal: Artigo 25, da lei 8.666/93, conforme Contrato: 4500080030 de 22/10/2012. Valor: R\$ 163.550,00. Prazo de Execução: 12 meses. Assinam P/ Eletronorte: Francisco Fernandes Neto / Gerência de Gestão do Conhecimento. P/ Contratada: Raquel G. Coimbra Flexa.

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 011-2-0283

Contratante: Centrais Elétricas do Norte do Brasil S/A - Eletronorte. Objeto: Contratação da Chediak, Lopes da Costa, Cristofaro, Menezes Côrtes, Rennó e Aragão Advogados - CNPJ: 39.073.143/0001-69, para serviço técnico especializado de parecerista jurídico por meio de para serviço tecnico especializado de parecerista juridico por meio de escritório de advocacia para dirimir questões controvertidas relativas a assuntos regulatório complexos envolvendo à legalidade da cobrança do "Repasse final" da Recomposição Tarifária Extraordinária - RTE. Fundamento legal: "Caput" do Artigo 25, da lei 8.666/93, conforme Contrato: 4500080068 de 30/10/2012. Valor: R\$ 240.000,00. Prazo de Execução: 120 dias. Assinam P/ Eletronorte: Josias Matos de Araujo / Diretor-Presidente. P/ Contratada: José Hugo C. Alqueres.

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 12-2-0278

Contratante: Centrais Elétricas do Norte do Brasil S/A - Eletronorte. Contratada: Romiotto Instrumentos de Medição Ltda. Objeto: Aquisição de 8 (oito) estações climatológicas para atender ao projeto de pesquisa e desenvolvimento "Influência do Desmatamento na Velocidade dos Ventos em Áreas de Linha de Transmissão", relativo ao Programa de Pesquisa e Desenvolvimento Tecnológico da Eletronorte riogiania de resquisa e Desenvolvimento lecnologico da Eletronorte - ciclo 2006/2007 - Carteira Aneel. Fundamento Legal: Inciso I do artigo 25 da Lei 8.666/1993. Aprovação: CI OIE-128/2012, de 25/10/2012, assinada por Neusa Maria Lobato Rodrigues - Superintendente de Gestão de Inovação Tecnológica e Eficiência Energética. Ratificação: Wady Charone Júnior - Diretor de Operação. Apreciação da área jurídica: Parecer Jurídico PCJ nº 1049/2012, de 25/10/2012. Valor contratado: R\$ 175.727,16 (cento e setenta e cinco mil, setecentos e vinte e sete reais e dezesseis centavos). Prazo de entrega: 90 (noventa) dias consecutivos contados a partir da data de assinatura do instrumento contratual.

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 290/2012 - UASG 910809

N° Processo: PE-011-2-0290 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de 01 (um) caminhão trucado com guindaste. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Sen Quadra 06 Conjunto a Bloco e Sala 610 Asa Norte - BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 09h30 site www.comprasnet.gov.br.

ABADIA APARECIDA RIBEIRO Superintendente

(SIDEC - 07/11/2012) 910809-00001-2012NE458001

AVISO DE REGISTRO DE PRECOS Nº 242/2012

As Centrais Elétricas do Norte do Brasil, de acordo com o art. 6°, inciso I, do Decreto 3.931/2001, torna pública a Aquisição de materiais de uso contínuo para reposição de estoques, referente à Ata de Registro de Preços assinada em 08/11/12, com validade de 12 meses, a partir desta publicação, conforme Pregão Eletrônico nº PE-011-2-0242. Detentores dos preços registrados Staples Brasil Co-mércio de Materiais de Escritório Ltda - CNPJ: 03.746.938/0001-43 -Item 08; Quant.96, Preço Unit.: R\$ 495,00. Item 10; Quant. 1.200; Item 08; Quant. 96, Preço Unit.: R\$ 495,00. Item 10; Quant. 1.200; Preço Unit.: R\$ 579,00. Golden Distribuidora Ltda. CNPJ: 04.196.935/0002-27 - Item 02; Quant. 384; Preço Unit.: R\$ 378,20. Item 03; Quant. 384; Preço Unit.: R\$ 378,20. Item 04; Quant. 384; Preço Unit.: R\$ 378,20. Item 05; Quant. 384; Preço Unit.: R\$ 250,00. Materiais e Equipamentos Científicos Ltda - ME. CNPJ: 15.466.930/0001-02 - Item 07; Quant.96, Preço Unit.: R\$ 550,00. Reis Office Products Comercial Ltda. CNPJ: 53.617.676/0004-38 - Item 06; Quant. 96; Preço Unit.: R\$ 503,00. Item 09; Quant. 96; Preço Unit.: R\$ 522,00. Microsens Ltda. CNPJ: 78.126.950/0003-16. Item 11; Quant. 990; Preço Unit.: R\$ 251,00. Item 12; Quant. 1.100. Preco Unit.: R\$ Preço Unit.: R\$ 260,00. Item 13; Quant. 1.100; Preço Unit.: R\$ 265,00. Item 14; Quant. 1.100; Preço Unit.: R\$ 260,00. A ata de registro de preços, na integra, encontra-se disponível no endereço eletrônico www.eln.gov.br.

> JOSIAS MATOS DE ARAUJO Diretor-Presidente

CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO (CONTROLADA DA ELETROBRAS) CNPJ 00357038/0001-16

EDITAL DE CONVOCAÇÃO ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

Ficam convocados os Senhores Acionistas da Centrais Elétricas do Norte do Brasil S.A. - Eletronorte, a se reunirem em Assembleia Geral Extraordinária, no dia 20 de novembro de 2012, às 10 horas, na sede social da Empresa, SCN Quadra 06, Conjunto "A",

Bloco B, Entrada Norte 2, Asa Norte, em Brasília - DF, na sala 409, nesta cidade, instalando-se a Assembleia, em primeira convocação, com a presença de acionistas que representem, no mínimo, o número legal do capital social votante e, em segunda convocação, meia hora depois, para deliberarem sobre a seguinte ORDEM DO DIA:

Proposta de Aumento do Capital Social da Eletronorte, com a consequente alteração do Artigo 5º de seu Estatuto.

> Brasília, 30 de outubro de 2012. JOSÉ ANTONIO MUNIZ LOPES Presidente do Conselho

SUPERINTENDÊNCIA DE GERAÇÃO HIDRÁULICA

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 106/2012 - UASG 925148

Nº Processo: 1062012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de contatores Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Rod. Br 422 Km 13 - Canteiro de Obras Uhe TUCURUI - PA . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 15h30 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 925148-00001-2012NE458001

PREGÃO Nº 117/2012 - UASG 925148

Nº Processo: 1172012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de materiais elétricos. Total de Itens Licitados: 00027 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Rod. Br 422 Km 13 - Canteiro de Obras Uhe Vila Permanente - TUCURUI -PA . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às $08h00\ no$ site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

> ANTONIO AUGUSTO BECHARA PARDAUIL Superintendente

(SIDEC - 07/11/2012) 925148-00001-2012NE458001

CENTRO DE PESQUISAS DE ENERGIA ELÉTRICA

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 7/2012

CONTRATANTE: CENTRO DE PESQUISAS DE ENERGIA ELÉ-TRICA - CEPEL - CONTRATADA: INNOVARE PESQUISA E CONSULTORIA LTDA. OBJETO: Serviço de consultoria técnica para apoio ao plano de estruturação do CEPEL. VALOR: R\$ 86.400,00 (oitenta e seis mil e quatrocentos reais). FUNDAMENTO LEGAL: Caput do Artigo 25, da Lei 8666/93. AUTORIZAÇÃO E APROVAÇÃO: Autorizada pelo Departamento de Logística e Operações - DLO e Ratificada pelo Diretor de Gestão e Infra-Estrutura -

COMPANHIA DE ELETRICIDADE DO ACRE

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 6/2012 - UASG 919819

 N° Processo: 206/PRS/2012 . Objeto: Recebimento pelo BANCO AMRO REAL S/A (BANCO SANTANDER S/A) de faturas de energia elétrica através de débito automático nas contas correntes dos consumidores que forem correntistas do referido Banco, recebimento no correspondente bancário, auto-atendimento, internet e guichês/caixas. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Os serviços são essenciais e imprescindíveis ao bom desempenho e melhoria da arrecadação, em face de sua natureza contín Declaração de Inexigibilidade em 04/09/2012 . ROBERTO MONTEIRO DA ROCHA FI-LHO . Gerente do Departamento Comercial . Ratificação em 04/09/2012 . RAIMUNDO NONATO DA SILVA . Assistente da Diretoria Comercial . Valor Global: R\$ 2.435,04 . CNPJ CONTRATADA : 90.400.888/2404-53 BANCO SAN TANDER (BRASIL)

(SIDEC - 07/11/2012) 919819-02012-2012NE999999

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO Nº 32/2012

A Companhia de eletricidade do Acre - Eletroacre torna público através do Gerente da Assessoria especial de Suprimento o Resultado de Julgamento do Pregão em tela em favor da empresa abaixo com o respectivo valor global: HIGHMED SOLUÇÕES EM TECNOLOGIA DE MEDIÇÃO LTDA - R\$ 19.000,00. Processo nº 178/PRS/2012.

(SIDEC - 07/11/2012)



PREGÃO Nº 34/2012

A Companhia de Eletricidade do Acre torna público através do Gerente da Assessoria Especial de Suprimentos o Resultado de Julgamento do pregão em tela em favor da empresa abaixo com o respectivo valor unitário item: AUTO POSTO ALE V LTDA: Item 01) 3,05 e Item 02) R\$ 2,51. Processo 190/PRS/2012.

EURIMAR MENEZES DE LIMA Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012)

CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO

EDITAL DE CONVOCAÇÃO ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA

Na forma do disposto na Lei nº 6.404, de 15.12.76, e no Estatuto Social da Companhia, ficam convidados os senhores acionistas da Companhia de Eletricidade do Acre - ELETROACRE, a comparecer à Assembléia Geral Ordinária que será realizada em 19/11/2012, às 10:00h, na sede da empresa, na Rua Valério Magalhães, nº 226, Bairro do Bosque, em Rio Branco/AC, para deliberar sobre a seguinte ORDEM DO DIA:

- 1. Tomar as contas dos administradores, examinar, discutir e votar as Demonstrações Financeiras relativas ao exercício social findo em 31/12/2011:
 - 2. Eleição dos membros do Conselho Fiscal;
- Fixação da remuneração da Diretoria Executiva e dos Conselheiros de Administração e Fiscal.

JOSÉ DA COSTA CARVALHO NETO Presidente do Conselho

AMAZONAS DISTRIBUIDORA DE ENERGIA S/A

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 396/2012 - UASG 925039

 N° Processo: 396/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de trocador, filtro e bomba. Total de Itens Licitados: 00003 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Av. Sete de Setembro,50 Predio Ceam Centro - MANAUS - AM . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 10h30 site www.comprasnet.gov.br.

ANDRE FRANCISCO DA SILVA REIS Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 925039-02012-2012NE002012

COMPANHIA ENERGÉTICA DO PIAUÍ S/A

EXTRATO DE CONTRATO

Instrumento: Contrato nº 173/2012. Contratada: Audrey Magalhães Advogados Associados. CNPJ 05.277.299/0001-40. Objeto: Serviços jurídicos especializados para o patrocínio de ações judiciais que tenham como parte a CEPISA e tramitem na Justiça Federal (JFDF e TRF 1ª Região - 2ª Instância), Tribunal Superior do Trabalho, Superior Tribunal de Justiça e Supremo Tribunal Federal. Valor global: R\$ 140.400.00 (cento e quarenta mil e quatrocentos reais). Vigência: 12 meses, a partir da assinatura. Concorrência Técnica e Preço nº 006/2012 - Serviços. Suporte legal: Lei nº 8.666/93 e 8.906/94. Assinatura: 31/10/2012. Gerente, em exercício e Assistente CEPISA: Maria do Socorro Lopes Vieira e José Lélis de Morais Jota. Contratada: Audrey Martins Magalhães Fortes.

RESULTADO DE HABILITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 10/2012 - OBRAS

Objeto: Construção de galpão em estrutura de concreto pré-moldado, pavimentação em paralelepípedo do pátio, construção de baias cobertas para segregação de materiais, construção de muro e reconstrução de banheiros no almoxarifado da Eletrobrás Distribuição Piauí, no almoxarifado central. Decisão: HABILITAR as empresas: CONSTRUTORA R.D. LTDA e CONSTRUTORA PADRÃO LTDA. Os autos do processo estão com vistas franqueadas aos interessados a partir desta publicação.

Teresina-PI, 6 de novembro de 2012. JOSÉ EDILSON CARVALHO DA ROCHA Presidente da Comissão Permanente de Licitação

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO N° 35/2012-SERVIÇOS

Objeto: Contratação de prestação de serviços de gerenciamento informatizado do abastecimento da frota da CEPISA, concomitante com o credenciamento de postos de combustíveis. Empresa Adjudicada: TICKET SERVIÇOS S/A.: Lote 01 - R\$ 2.269.332,00 (dois milhões,

duzentos e sessenta e nove mil, trezentos e trinta e dois reais). Total da contratação: R\$ 2.269.332,00 (dois milhões, duzentos e sessenta e nove mil, trezentos e trinta e dois reais). Os autos do processo estão com vistas franqueadas aos interessados a partir desta publicação.

Teresina, 7 de novembro de 2012 JOSÉ EDILSON CARVALHO DA ROCHA Pregoeiro

COMPANHIA HIDRO ELÉTRICA DO SÃO FRANCISCO

EXTRATOS DE INSTRUMENTOS CONTRATUAIS

CTNI-1.02.2012.1660.00. Data da Emissão: 06/11/2012. Objeto: Fornecimento de Estruturas Metálicas para Linhas de Transmissão da CHESF. Contratada: Millano Estruturas Metálicas LTDA. Valor: R\$ 427.910,81. Licitação: PREGÃO - PG-1.02.2012.1660. Signatários: Contratante: Alexandre Carneiro Guaraná-GRL e Illa Feitosa de Oliveira Lima-SLCC. Contratada: Jader Jacó Westrup e Décio Pacheco dos Reis

CTN-E-03.2012.3680.00 Contratada: Telemar Norte Leste S/A: Contratante: Companhia Hidro Elétrica do São Francisco - Chesf; Objeto: Serviço de telefonia fixa de longa distancia nacional e Internacional instaladas nos Estados da Bahia e Sergipe; Modalidade de Licitação: Pregão PG-03.2012.3680; Valor: R\$ 298.867,79; Data de Emissão: 19/10/2012; Signatários Contratante: Gilberto de Barros Pedrosa Junior e Gilvan Bomfim Cardoso; Contratada: Sérgio Augusto Ferreira da Silva e Bianca Spessirits de Moraes. CTN-E-03.2012.3780.00 Contratada: Maurício Souza de Andrade -Me; Contratante: Companhia Hidro Elérica do São Francisco - Chesf; Objeto: confecção e instalação de tampas de canaletas; Modalidade de Licitação: Pregão PG-03.2012.3780; Valor: R\$ 389.860,17; Data de Emissão: 23/10/2012; Signatários Contratante: Gilberto de Barros Pedrosa Junior e Gilvan Bomfim Cardoso; Contratada: Maurício Souza de Andrade. CTN-I-03.2012.3960.00 Contratada: Metalúrgica Caltumon Ltda; Contratante: Companhia Hidro Elétrica do São Francisco - Chesf; Objeto: construção de alambrados nos pátios de 69/230 KV na Subestação de Jardim, localizada no Município de Nossa Senhora do Socorro, Estado de Sergipe; Modalidade de Licitação: Pregão PG-03.2012.3960; Valor: R\$ 371.600,00; Data de Emissão: 29/10/2012; Signatários Contratante: Gilberto de Barros Pedrosa Junior e Gilvan Bomfim Cardoso; Contratante: Gilberto de Barros Pedrosa Junior e Gilvan Bomfim Cardoso; Contratada: José Carlos dos Santos.

CTN-E-01.2010.3250.02. Contratada: Serhtec Empreendimentos Consultoria e Serviços Gerais Ltda. Contratante: Companhia Hidro Elétrica do São Francisco-Chesf. Objeto: Alocar recursos para cobertura financeira da prorrogação do prazo contratual por mais 04 meses. Modalidade de Licitação: Pregão. Valor do Aditivo: R\$ 119.680,72. Data de Emissão: 01/11/2012. Signatários: Contratante: Genival Pereira Souza e Augusto Cezar Vieira de Souza. Contratada: Cátia M. Araújo.

CTN-E-03.2010.2440.03; Contratada: Fator Power Soluções em Energia Ltda; Contratante: Companhia Hidro Elétrica do São Francisco-Chesf; Objeto: Prorroga o prazo de execução até 05/12/2012; Modalidade de Licitação: Pregão PG-03.2010.2440; Valor do aditivo: R\$ 38.416,68; Data de Emissão: 05/10/2012; Signatários Contratante: Gilberto de Barros Pedrosa Junior e Gilvan Bomfim Cardoso; Contratada: Raimundo Pinheiro. CTN-I-03.2011.5400.02; Contratada: Santer Lins Construtora e Incorporadora Ltda; Contratante: Companhia Hidro Elétrica do São Francisco-Chesf; Objeto: Prorroga o prazo de execução até 04/01/2013; Modalidade de Licitação: Pregão PG-03.2011.5400; Valor do aditivo: Sem alteração; Data de Emissão: 16/10/2012; Signatários Contratante: Gilberto de Barros Pedrosa Junior e Gilvan Bomfim Cardoso; Contratada: Joseval dos Santos Araujo. CTN-E-03.2012.0370.01; Contratada: Meltalmar Serviços de usinagem Ltda; Contratante: Companhia Hidro Elétrica do São Francisco-Chesf; Objeto: Prorroga o prazo de execução para 21/12/2012; Modalidade de Licitação: Pregão PG-03.2012.0370; Valor do aditivo: sem alteração; Data de Emissão:16/10/2012 Signatários Contratante: Gilberto de Barros Pedrosa Junior e Gilvan Bomfim Cardoso; Contratada: Marilton Alves dos Santos.

AVISOS DE LICITAÇÃO

A CHESF torna público que realizará a licitação na modalidade Concorrência: CN-1.92.2012.5440 para contratação de serviços de Elaboração e implantação de projetos executivos de MPCCSR em Entradas de Linhas de 500 kV nas subestações Angelim II, Camaçari II, Jardim, Luiz Gonzaga, Messias, Paulo Afonso IV, Recife II, Sobradinho, Teresina II e Xingó, localizadas nos estados de Alagoas, Bahia, Pernambuco, Piauí e Sergipe. Recebimento das propostas e abertura de documentação de habilitação às 9:00h do dia 11/12/2012. Aquisição do Edital: até o dia 10/12/2012, no horário das 8:30h às 12:00h e das 13:30h às 17:00h, estando disponível em uma das seguintes opções: gratuitamente pela Internet, no site www.chesf.gov.br ou, mediante o pagamento de R\$ 5,00 (cinco reais) se adquirido em Compact Disk - CD ou, R\$ 30,00 (trinta reais) se adquirido em papel, no endereço: CHESF - Divisão de Cadastro de Fornecedores - DECF, através da sua Central de Atendimento a Fornecedores - CAF, Rua Delmiro Gouveia, nº 333, Sala B-310 - Bongi / Recife / PE - CEP 50761-901 - Fones: (81)3229.2523/2537/3298/3162/3164 - Fax: (81) 3229.3173/3373. Esclarecemos que os horários especificados neste Aviso de Licitação correspondem ao horário local do estado de Pernambuco.

LUIZ XAVIER DE ANDRADE NETO Gerente da Divisão de Logística da Contratação de Bens e Serviço A CHESF torna público que realizará na modalidade PRE-GÃO ELETRÔNICO, através do Sistema licitações-e do Banco do Brasil, a licitação PG-1.03.2012.4940, aquisição de oitocentos e quarenta e um isoladores poliméricos em suspensão e ancoragem de 230 KY; Obtenção do Edital gratuitamente através dos endereços eletrônicos www.licitacoes-e.com.br ou www.chesf.gov.br ou mediante o pagamento de R\$ 15,00 (quinze reais) para aquisição em papel no endereço: CHESF - Divisão Regional de Suprimento de Salvador - DRSS, Av São Rafael, s/n, São Marcos / Salvador / BA - CEP 41253-190 - Fones: (71) 3281.2152/2151 - Fax: (71) 3281.2164/54. Abertura das Propostas às 10:00 h do dia 28/11/2012 e Sessão da Disputa de Preços a partir das 15:00 h do dia 28/11/2012 (horários de Brasília), no endereço eletrônico https://www.licitacoes-e.com.br.

A CHESF torna público que realizará na modalidade PRE-GÃO ELETRÔNICO, através do Sistema licitações-e do Banco do Brasil, a licitação PG-1.03.2012.5000 para locação de 02 veículos de passageiros com operação, manutenção e combustível por conta da contratada. Obtenção do Edital gratuitamente através dos endereços eletrônicos www.licitacoes-e.com.br ou www.chesf.gov.br ou mediante o pagamento de R\$ 15,00 (quinze reais) para aquisição em papel no endereço: CHESF - Divisão Regional de Suprimento de Salvador - DRSS, Av São Rafael, s/n, São Marcos / Salvador / BA - CEP 41253-190 - Fones: (71) 3281.2165 - Fax: (71) 3281.2164. Abertura das propostas às 11:00 h do dia 23/11/2012 e Sessão da Disputa de Preços a partir das 15:30h do dia 23/11/2012 (horários de Brasília), no endereço eletrônico https://www.licitacoes-e.com.br.

A CHESF torna público que realizará na modalidade PRE-GÃO ELETRÔNICO, através do Sistema licitações-e do Banco do Brasil, a licitação PG-1.03.2012.5040 para locação de 03 veículos de passageiros com operação, manutenção e combustível por conta da contratada, no Estado da Bahia. Obtenção do Edital gratuitamente através dos endereços eletrônicos www.licitacoes-e.com.br ou www.chesf.gov.br ou mediante o pagamento de R\$ 15,00 (quinze reais) para aquisição em papel no endereço: CHESF - Divisão Regional de Suprimento de Salvador - DRSS, Av São Rafael, s/n, São Marcos / Salvador / BA - CEP 41253-190 - Fones: (71) 3281.2165 - Fax: (71) 3281.2164. Abertura das propostas às 11:00 h do dia 22/11/2012 e Sessão da Disputa de Preços a partir das 15:30h do dia 22/11/2012 (horários de Brasília), no endereço eletrônico https://www.licitacoes-e.com.br.

A CHESF torna público que realizará na modalidade PRE-GÃO ELETRÔNICO, através do Sistema licitações-e do Banco do Brasil, a licitação PG-1.03.2012.5030, locação de três veículos de passageiros, para efetuar transporte intermunicipal de operadores de Subestações, com capacidade para cinco pessoas, ano de fabricação não inferior a 2012, 0 KM, modelo popular, motor de 1.4 c.c 05 portas, com operação, manutenção e combustível por conta da Contratada; Obtenção do Edital gratuitamente através dos endereços eletrônicos www.licitacoes-e.com.br ou www.chesf.gov.br ou mediante o pagamento de R\$ 15,00 (quinze reais) para aquisição em papel no endereço: CHESF - Divisão Regional de Suprimento de Salvador - DRSS, Av São Rafael, s/n, São Marcos / Salvador / BA - CEP 41253-190 - Fones: (71) 3281.2152/2152 - Fax: (71) 3281.2164/54. Abertura das Propostas às 10:00 h do dia 26/11/2012 e Sessão da Disputa de Preços a partir das 15:00 h do dia 26/11/2012 (horários de Brasília), no endereco eletrônico https://www.licitacoes-e.com.br.

GILVAN BOMFIM CARDOSO Gerente da Divisão Regional de Suprimento de Salvador - DRSS

A CHESF torna público que realizará na modalidade PRE-GÃO ELETRÔNICO, através do Sistema licitações-e do Banco do Brasil, a licitação PG-1.01.2012.7760 para aquisição de foco cirúrgico de teto, para utilização no Hospital Nair Alves de Souza, em Paulo Afonso-BA. Obtenção do Edital gratuitamente através dos endereços eletrônicos www.licitacoes-e.com.br ou www.chesf.gov.br ou mediante o pagamento de R\$ 5,00 (cinco reais) para aquisição do Edital em Compact Disk - CD ou, R\$ 15,00 (quinze reais) para aquisição em papel, no endereço: CHESF, Av. Guararapes, 259 - Bairro Alves de Souza, Paulo Afonso-BA - CEP 48607-160 - Fones: (75)3282.2799/2212 - Fax: (75)3282.2753/2729. Abertura das propostas às 10h00 do dia 23/11/2012 e Sessão da Disputa de Preços a partir das 11h00 do dia 23/11/2012 (horário de Brasília), no endereço eletrônico https://www.licitacoes-e.com.br.

GENIVAL PEREIRA SOUZA Gerente da Divisão Regional de Suprimento de Paulo Áfonso

A CHESF torna público que realizará na modalidade PREGÃO ELETRÔNICO, através do Sistema licitações-e do Banco do Brasil, a licitação PG-1.03.2012.4770, para Locação de veículos de passageiros de diversas categorias, com operação, manutenção e combustível por conta da contratada. Obtenção do Edital gratuitamente através dos endereços eletrônicos www.licitacoes-e.com.br ou www.chesf.gov.br ou mediante o pagamento de R\$ 5,00 (cinco reais) para aquisição do Edital em Compact Disk - CD ou, R\$ 15,00 (quinze reais) para aquisição em papel, no endereço: CHESF - Divisão Regional de Suprimento de Salvador - DRSS, Av. São Rafael, s/n, São Marcos / Salvador / BA - CEP 41253-190 - Fones: (71) 3281.2159 / 2166 - Fax: (71) 3281.2164. Abertura das propostas às 10:00 h do dia 22/11/2012 e Sessão da Disputa de Preços a partir das 15:00h do dia 22/11/2012 (horários de Brasília), no endereço eletrônico https://www.licitacoes-e.com.br.

GILVAN BOMFIM CARDOSO Gerente de Divisão Regional de Suprimento de Salvador

AVISO DE LICITAÇÃO Nº PG-1.90.2012.7720

A CHESF torna público que realizará na modalidade PRE-GÃO ELETRÔNICO, através do Sistema licitações-e do Banco do Brasil, a licitação PG-1.90.2012.7720 para aquisição de IED de proteção de distância e sobrecorrente para LT. Obtenção do Edital gratuitamente através dos endereços eletrônicos www.licitacoes-e.com.br ou www.chesf.gov.br ou mediante o pagamento de R\$ 5,00 (cinco reais) para aquisição do Edital em Compact Disk - CD ou, R\$ 15,00 (quinze reais) para aquisição em papel, no endereço: CHESF - Divisão de Cadastro de Fornecedores - DECF, através da sua Central de Atendimento a Fornecedores - CAF, Rua Delmiro Gouveia, nº 333, Sala B-310 - Bongi / Recife / PE - CEP 50761-901 - Fones:(81) 3229.2523/2537/ 3298/ 3162/3164 - Fax: (81) 3229.3173/3373. Abertura das propostas às 10h00 do dia 26/11/2012 e Sessão da Disputa de Preços a partir das 11h00 do dia 26/11/2012 (horários de Brasília), no endereço eletrônico https://www.licitacoes-e.com.br.

> LUIZ XAVIER DE ANDRADE NETO Gerente da Divisão de Logística da Contratação de Bens e Serviços

AVISO DE REGISTRO DE PREÇOS

PG-1.90.2012.6450

A CHESF, de acordo com o art. 6°, inciso I, do decreto A CHEST, de acordo com o art. o, inciso i, do decreto 3.931/2001, torna público o registro de preço nº 90.2012.6450 de Sílica Gel, referente à ata assinada em 06/11/2012, com validade de 12 meses, a partir desta publicação, conforme Pregão nº PG-1.90.2012.6450. Detentor do preço registrado: Tele New Comercial de Telefonia e Informática Ltda; Item 01; valor R\$ 46.220,08. A ata de registro de preços, na íntegra, encontra-se disponível no endereço eletrônico www.chesf.gov.br

> SUELY KUMMER ROCHA Gerente da Divisão de Compras - DECP

RESULTADO DE JULGAMENTO CONCORRÊNCIA Nº CN-1.90.2012.3890

Objeto: Fornecimento de equipamentos, materiais e serviços para ampliação da subestação Cauípe. Empresa Vencedora: Consórcio EFACEC/INSEL. Valor R\$ 8.568.838,00 (oito milhões quinhentos e sessenta e oito mil oitocentos e trinta e oito reais). Critério de Julgamento: Menor Preço. O processo encontra-se com vistas franqueadas a partir desta publicação.

> SUELY KUMMER DA ROCHA Gerente da Divisão de Compras

ELETROBRÁS TERMONUCLEAR S/A

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 93/2012 - UASG 910847

Nº Processo: GCS.A_190/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Prestação de Serviços de Implantação de Solução Tecnológica Integrada de Gestão Industrial e de Empreendimentos. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h30 às 11h30 e de 13h às 16h30 . Endereço: Rua da Candelária, 65 - 2º Andar Centro - RIO DE JA-NEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 04/12/2012 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br.

> MARCIA REGINA CALVENTE RIBEIRO Gerente de Contração de Serviços

(SIDEC - 07/11/2012) 910847-09108-2012NE017691

PREGÃO Nº 111/2012 - UASG 910847

 N° Processo: GCM.A.PE111/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Materiais metálicos Total de Itens Licitados: 00087 . Edital: 08/11/2012 de 08h30 às 11h30 e de 13h às 16h00. Endereço: Rua da Candelária, 65 Centro - RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: O Edital poderá ser retirado gratuitamente atra-

comprasnet.gov.br ou na Gerência de Infraestrutura Rio, no 2º andar do endereço acima mencionado, mediante pagamento da taxa de R\$9,00 a ser efetuado na Gerência de Operações Financeiras (GOF.A), localizada no 3º andar.

> ALFREDO LIMEIRA DE NIEMEYER NETO Gerente de Contratação de Materiais

(SIDEC - 07/11/2012) 910847-91081-2012NE017691

DIRETORIA TÉCNICA SUPERINTENDÊNCIA DE GERENCIAMENTO DE **EMPREENDIMENTOS** GERÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO CONTRATUAL

EXTRATO DE INSTRUMENTO CONTRATUAL

1.Contratada: SERMATEC Ltda. 2. Espécie: Contrato nº GAC.T/CT-4500156357. 3. Objeto: Fornecimento do Pacote M344 - Conjunto Completo formado pelo Amortecedor de Choque no Poço de Armazenamento de Recipientes de Transporte de Elementos Combustíveis Usados 4. Modalidade de Licitação: Concorrência Nacional. 5. Valor Total: R\$ 230.113,64 (duzentos e trinta e mil, cento e treze reais Valor Total: R\$ 230.113,64 (duzentos e trinta e mil, cento e treze reais e sessenta e quatro centavos), base: fevereiro de 2012. 6. Prazo de Execução: 390 (trezentos e noventa) dias corridos. Data de Assinatura: 06 de novembro de 2012. 8. Signatários: Pela ELETRO-NUCLEAR: Alfredo Niemeyer Neto - Gerente de Administração de Materiais - GCM.A e Julio Cesar F. de Carvalho - Gerente de Administração Contratual - GACT. Pela Contratada: Tito Márcio Carreiros Directos Administração Contratual - GACT. neiro - Diretor Administrativo e Ramon Franklin Carneiro - Diretor

ELETROSUL CENTRAIS ELÉTRICAS S/A EXTRATOS DE INSTRUMENTOS CONTRATUAIS

Contrato nº 1105120005. Fornecedor: A.M.C - Acionamentos e Montagens de Painéis Elétricos Ltda. Objeto: Fornecimento de um painel de proteção principal e alternada para abrigar a nova proteção do autotransformador TF5 da Subestação Jorge Lacerda "A" de 230/138/69 kV, 80 MVA, no município de Capivari de Baixo/SC, conforme documentos de Contrato. Modalidade de Licitação: Pregão Eletrônico nº 812120100. Valor Total: R\$ 71.031,00. Prazo de Vigência: 180 dias. Data da Assinatura: 21/09/2012. Signatários: Marco Antonio Salgueiro dos Santos, Gerente do Departamento de Engenharia do Sistema, e Marcos Antonio da Silva, Gerente da Divisão de Contratação e Administração de Contratos do Sistema, pela Eletrosul, e Bruno Henrique da Silva Teixeira, Diretor Comercial, pelo Fornecedor. Contrato nº 1105120005. Fornecedor: A.M.C - Acionamentos e Mon-

Contrato nº 1304120088. Contratada: Afonso Francisco Scherer - ME. Objeto: Serviços de recuperação de acessos, conforme Especificações Técnicas. Valor Total: R\$ 271.000,00. Prazo de Vigência: 210 dias. Data da Assinatura: 18/10/2012. Signatários: Edson Augusto Buch - Gerente do Departamento de Gestão de Suprimentos e Rodrigo de Oliveira Fernandes - Gerente da Divisão de Licitação e Contratos, pela ELETROSUL e Afonso Francisco Scherer, pela CONTRATADA.

Termo Aditivo nº 2 ao Contrato nº 81211028. Contratada: ETE Construções e Montagens Elétricas Ltda. Objeto do Contrato: Fornecimento de bens e a realização de serviços necessários à perfeita e completa execução do empreendimento de Implantação da Subestação Completa execução do empreendimento de Impiantação da Sucesiação Lages Itararé 138 kV, em arranjo barra principal e transferência, no padrão da CELESC Distribuição. Objeto do Termo Aditivo nº 2: Alterar os prazos da Cláusula 5ª - Prazo de Vigência do Contrato e dos subitens 1.1, 1.2, 1.3 e 1.4, bem como do item 2, da Cláusula 7ª Prazos de Conclusão de Eventos Contratuais. Data da Assinatura: 27/09/2012. Signatários: Eurides Luiz Mescolotto, Diretor-Presidente, e Ronaldo dos Santos Custódio, Diretor de Engenharia, pela Eletrosul, e Daniel da Costa Mendes, Sócio Gerente, pela Contratada.

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 1304120078

A ELETROSUL torna público aos interessados que realizará licitação na modalidade pregão eletrônico, nº 1304120078, objeto:Aquisição de kit testador/analisador de rede Ethernet. O edital contendo as instruções, especificações técnicas e condições para participação estará a disposição dos interessados a partir das 15:00 horas do dia 08/11/2012. Data recebimento das propostas até às 10:00 horas do dia 23/11/2012, data da abertura das propostas: às 10:00 horas do

dia 23/11/2012, início da sessão de disputa de preços: às 14:30 horas do dia 23/11/2012. O presente aviso de licitação, bem como o edital completo estarão disponíveis, no site da Eletrosul http://www.eletrosul.gov.br, no link pregão eletrônico, e no site www.licitacoese.com.br do Banco do Brasil S.A.

Contato: Departamento de Gestão de Suprimentos-DGS, Rua Deputado Antônio Edú Vieira 999 - Pantanal - CEP: 88040-901 - Florianópolis/SC - Fax: 48-3234-4422. - Telefone: 48 3231-7033 / Nauana Gaivota Silveira

EDSON AUGUSTO BUCH Gerente do Departamento de Gestão de Suprimentos

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 1260120065

A ELETROSUL torna público aos interessados que realizará licitação na modalidade pregão eletrônico, nº 1260120065, objeticos e medidor de ponto de orvalho, gerador de sinais opticos e medidor de ângulo de fase digital. O edital contendo as instruções, especificações técnicas e condições para participação estará a disposição dos interessados a partir das 08:00 horas do dia 08/11/2012. Data recebimento das propostas até às 14:00 horas do dia 22/11/2012, data da abertura das propostas: às 14:00 horas do dia 22/11/2012, início da sessão de disputa de preços: às 15:00 horas do dia 22/11/2012. O presente aviso de licitação, bem como o edital completo estarão disponíveis, no site da Eletrosul http://www.eletrosul.gov.br, no link pregão eletrônico, e no site www.licitacoese.com.br do Banco do Brasil S.A.

Contato: Divisão Regional de Santa Catarina-DRSC, Rodovia SC 407 - Km 4 - Sertão do Maruim - CEP:88122-001 - São José/SC - Fax: 48-3231-3686 - Telefone: (48)3231-3605

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 1260120061

A ELETROSUL torna público aos interessados que realizará licitação na modalidade pregão eletrônico, nº 1260120061, objeto: Aquisição de ferramentas e motosserra. O edital contendo as instruções, especificações técnicas e condições para participação estará a disposição dos interessados a partir das 08:00 horas do dia 08/11/2012. Data recebimento das propostas até às 14:00 horas do dia 23/11/2012, início da sessão de disputa de preços: às 15:00 horas do dia 23/11/2012. O presente aviso de licitação, bem como o edital completo estarão disponíveis, no site da Eletrosul http://www.eletrosul.gov.br, no link pregão eletrônico, e no site www.licitacoese.com.br do Banco do Brasil S.A.

Contato: Divisão Regional de Santa Catarina-DRSC, Rodovia SC 407 - Km 4 - Sertão do Maruim - CEP:88122-001 - São José/SC - Fax: 48-3231-3686 - Telefone: (48)3231-3605

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 1260120055

A ELETROSUL torna público aos interessados que realizará licitação na modalidade pregão eletrônico, nº 1260120055, objeto: Aquisição de booster pneumático móvel para recarga de nitrogênio. O edital contendo as instruções, especificações técnicas e condições para participação estará a disposição dos interessados a partir das 08:00 horas do dia 08/11/2012. Data recebimento das propostas até às 09:00 horas do dia 22/11/2012, data da abertura das propostas: às 09:00 horas do dia 22/11/2012, início da sessão de disputa de preços: às 10:00 horas do dia 22/11/2012. O presente aviso de licitação, bem como o edital completo estarão disponíveis, no site da Eletrosul http://www.eletrosul.gov.br, no link pregão eletrônico, e no site www.licitacoes-e.com.br do Banco do Brasil S.A.

Contato: Divisão Regional de Santa Catarina-DRSC, Rodovia SC 407 - Km 4 - Sertão do Maruim - CEP:88122-001 - São José/SC - Fax: 48-3231-3686 - Telefone: (48)3231-3605

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 1260120062

A ELETROSUL torna público aos interessados que realizará licitação na modalidade pregão eletrônico, nº 1260120062, objeto:Aquisição de amperímetro, multímetro, micrômetro e microohmíto:Aquisição de amperímetro, multímetro, micrômetro e microohmímetro. O edital contendo as instruções, especificações técnicas e condições para participação estará a disposição dos interessados a partir das 08:00 horas do dia 08/11/2012. Data recebimento das propostas até às 09:00 horas do dia 23/11/2012, data da abertura das propostas: às 09:00 horas do dia 23/11/2012, início da sessão de disputa de preços: às 10:00 horas do dia 23/11/2012. O presente aviso de licitação, bem como o edital completo estarão disponíveis, no site da Eletrosul http://www.eletrosul.gov.br, no link pregão eletrônico, e no site www.licitacoes-e.com.br do Banco do Brasil S.A.

Contato: Divisão Regional de Santa Catarina-DRSC, Rodovia SC 407 - Km 4 - Sertão do Maruim - CEP:88122-001 - São José/SC - Fax: 48-3231-3686 - Telefone: (48)3231-3605

ADOLAR WARMLING Gerente da Divisão Regional de Santa Catarina

RESULTADOS DE JULGAMENTOS EDITAL DE CREDENCIAMENTO Nº 1/2012

A Eletrosul torna público o Terceiro Resultado do Julgamento do Edital de Credenciamento nº 001/2012, cujo objeto é o Credenciamento de advogados e sociedades de advogados para a prestação de serviços de apoio técnico de natureza jurídica à Eletrosul, de acordo com os critérios, termos e condições estabelecidas no edital e seus anexos Relação de Credenciados.

LICITANTES	DATA DE ENTREGA E HORÁRIO RECEBIMENTO DO ENVELOPE	DE MODALIDADES DE COS (*)	SERVI- MÓDULO DE LOCALIDADES	SUBMÓDULOS DE LOCALIDADES
MATTOS ADVOGADOS ASSOCIADOS	05/07/2012 às 10:00 hs	1	16 - Grande Curitiba/PR	01 - Curitiba
ASPIS E PALMEIRO DA FONTOURA ADVO- GADOS ASSOCIADOS		1, 2, 3 e 4	03 - Grande Porto Alegre	01 - Porto Alegre
CAMPOS E VALTUILLE ADVOGADOS ASSO- CIADOS	26/07/2012 às 14:00 hs	2	25 - Goiás	01 - Goiânia
FABIANE STEINMETZ	06/08/2012 às 10:00 hs	1 e 3	04 - Estado do Rio Grande do Sul	01 - Cachoeira do Sul
FELYPE BRANCO MACHADO	07/08/2012 às 10:00 hs	1,2,3 e 4	14 - Serra Catarinense	01 - Lages



MANDALITI ADVOGADOS	08/08/2012 às 09:20 hs	1,2,3 e 4	22 - São Paulo	02 - Araraquara
BARATA SILVA ADVOGADOS	13/08/2012 às 10:34 hs	1 e 4	03 - Grande Porto Alegre	03 - Gravataí
RUDIGER & FINCO ADVOGADOS ASSOCIA-	21/08/2012 às 14:37 hs	2 e 4	03 - Grande Porto Alegre	01 - Porto Alegre
DOS S/S			C	
GUSTAVO BARROS DA SILVA SANTOS	24/08/2012 às 14:43 hs	1,2,3 e 4	04 - Centro/RS	08 - Santo Ângelo
BORGES & BITTENCOURT ADVOGADOS AS-	03/09/2012 às 16:21 hs	1,2,3 e 4	10 - Sul/SC	02 - Tubarão
SOCIADOS				
HEIN & BUSS ADVOGADOS ASSOCIADOS	18/09/2012 às 14:38 hs	1,2,3 e 4	03 - Grande Porto Alegre/RS	01 - Porto Alegre
ALBURQUERQUE E MONIZ ARAGÃO ADVO- GADOS ASSOCIADOS	18/09/2012 às 14:09 hs	1,2,3 e 4	22 - Rio de Janeiro/RJ	01 - Rio de Janeiro
LUCIO RUBIK ADVOGADOS ASSOCIADOS -	24/09/2012 às 15:00 hs	1,2,3 e 4	09 - Grande Florianópolis/SC	01 - Florianópolis
ME			-	-
MORANDINI & ZINN ADVOGADOS ASSO-	01/10/2012 às 15:00 hs	1,2,3 e 4	05 - Passo Fundo - RS	01 - Passo Fundo
CIADOS S/S				
BORCHARDT ADVOGADOS ASSOCIADOS	03/10/2012 às 15:30 hs	1 e 2	09 - Grande Florianópolis/SC	01 - Florianópolis
MARTINS & NASCIMENTO ADVOGADOS AS-	08/10/2012 às 15:00 hs	1,2,3 e 4	20 - Telêmaco Borba/PR	02 - Ortigueira
SOCIADOS				Č .
MASCARENHAS ADVOCACIA	11/10/2012 às 15:47 hs	1,2,3 e 4	11 - Vale/SC	01 - Gaspar
GLAUCIA SILVA LEITE	11/10/2012 às15:48 hs	2 e 4	26 - Campo Grande/MS	01 - Campo Grande

LUCIANA DOS SANTOS BARDUCCO

p/Comissão Especial de Licitação

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 1260120038

A Eletrosul torna público o resultado do Pregão Eletrônico nº 1260120038, cujo objeto é a aquisição de estantes metálicas desmontáveis por sistema de encaixe, sem parafusos. Empresa vencedora: Eletrovale Metalúrgica Ltda. Valor: R\$11.998,50.

> CAROLINA SOARES BINDER Pregoeira

FURNAS CENTRAIS ELÉTRICAS S/A

EXTRATOS DE INSTRUMENTOS CONTRATUAIS

- 1. Licitação Nº PE.DCT.E.00082.2012. 2. Instrumento Contratual: Termo Contratual Nº 8000005681. 3. Nome da Empresa: Lynx Tecnologia Eletrônica Ltda. 4. Objeto: Fornecimento de controlador de notogia Eletronica Ltda. 4. Objeto: Fornecimento de controlador de aquisição de dados, condicionador de sinais e Licença de uso de Software. 5. Prazo Contratual: 75 dias. 6. Valor da Contratação: R\$ 45.000,00. 7. Data da Assinatura: 01/11/2012.

 1. PE.DSUC.G.0102.2012. 2. Instrumento Contratual: 8000005534. 3. Nome da Empresa: Hostins Consultoria e Comércio de Materiais
- Elétricos Ltda. 4. Objeto: conjunto de reparos para pressostatos e serviço de recuperação de pressostatos. 5. Prazo Contratual: 06.11.2012 a 06.11.2013. 6. Valor da Contratação: R\$ 140.150,00. 6.
- Data da Assinatura: 06.11.2012.

 1. PE.DSUC.G.0130.2012. 2. Instrumento Contratual: 8000005639. 3. Nome da Empresa: Amec - América Caminhões Ltda. 4. Objeto: Fornecimento de chassis de caminhõo. 5. Prazo Contratual: 06.11.2012 a 06.11.2013. 6. Valor da Contratação: R\$ 138.000,00. 6. Data da Assinatura: 06.11.2012.

 1. PE.DSUC.G.0053.2012. 2. Instrumento Contratual: 8000005620. 3.
- Nome da Empresa: Comercial Comag Ltda. 4. Objeto: Fornecimento de materiais para dutos e canaletas. 5. Prazo Contratual: 06.11.2012 a 06.11.2013. 6. Valor da Contratação: R\$ 12.199,80. 6. Data da As-
- sinatura: 06.11.2012. 1. PE.DSUC.G.0104.2012. 2. Instrumento Contratual: 8000005608. 3. 1. PE.DSUC.G.0104.2012. 2. Instrumento Contratual; 8000005608. 3. Nome da Empresa: Comercial Comag Ltda. 4. Objeto: Fornecimento de materiais para sistema de dutos e canaletas. 5. Prazo Contratual: 06.11.2012 a 06.11.2013. 6. Valor da Contratação: R\$ 2.550,00. 6. Data da Assinatura: 06.11.2012.

 1. PE.DSUC.G.0142.2012. 2. Instrumento Contratual: 8000005668. 3. Nome da Empresa: Helmut Mauell do Brasil Indústria e Comércio Contratual: 8000005668. 3.

- Nome da Empresa: Helmut Mauell do Brasil Indústria e Comércio Ltda. 4. Objeto: Fornecimento de anunciadores de alarme. 5. Prazo Contratual: 06.11.2012 a 06.11.2013. 6. Valor da Contratação: R\$ 29.168,00. 6. Data da Assinatura: 06.11.2012.

 1. PE.DSUC G.0115.2012. 2. Instrumento Contratual: 8000005664. 3. Nome da Empresa: Alstom Grid Energia Ltda. 4. Objeto: Fornecimento de pacotes sintonia para filtro de ondas. 5. Prazo Contratual: 06.11.2012 a 06.11.2013. 6. Valor da Contratação: R\$ 38.000,00. 6. Data da Assinatura: 06.11.2012.

 1. PE.DSUC.G.0106.2012. 2. Instrumento Contratual: 8000005700. 3. Nome da Empresa: Norsul Representação Comercial Ltda EPP. 4. Objeto: Fornecimento de materiais para sistema de aterramento. 5. Prazo Contratual: 06.11.2012 a 06.11.2013. 6. Valor da Contratação: R\$ 23.593,00. 6. Data da Assinatura: 06.11.2012.

 1. PE.DSUC.G.0122.2012. 2. Instrumento Contratual: 8000005673. 3. Nome da Empresa: Gibertoni Cabos e Elétrica Ltda. 4. Objeto: For-
- Nome da Empresa: Gibertoni Cabos e Elétrica Ltda. 4. Objeto: Fornecimento de materiais para rede estruturada. 5. Prazo Contratual: 06.11.2012 a 06.11.2013. 6. Valor da Contratação: R\$ 8.194,00. 6. Data da Assinatura: 06.11.2012.
- Data da Assinatura: 06.11.2012.

 1. PE.DSUC.G.0122.2012. 2. Instrumento Contratual: 8000005672 3.

 Nome da Empresa: Startel Telecomunicações e Informática Ltda EPP. 4. Objeto: Fornecimento de materiais para rede estruturada. 5.

 Prazo Contratual: 06.11.2012 a 06.11.2013. 6. Valor da Contratação: R\$ 22.890,00. 6. Data da Assinatura: 06.11.2012.

 1. Licitação № PE.DRM.O.0013.2012. 2. Instrumento Contratual: Contrato № 8000005716. 3. Nome da Empresa: Ecolimp Serviços Gerais Ltda EPP. 4. Objeto: Prestação de serviços gerais para atender as áreas do Departamento de Produção Minas DRM O. Usina de
- der as áreas do Departamento de Produção Minas DRM.O, Usina de Furnas - USFU.O, Centro Técnico de Ensaios e Medições - CTE.O, Divisão de Prestação de Serviços da Área Minas - DPMG.G, Centro de Operação Regional Minas - CTRM.O, Departamento de Construção de Geração Centro - DGC.E, Divisão de Estudos de Inventário e de Viabilidade e Eficiência Energética - DIVE.E, Subestação de Poços de Caldas - STPC.O e Subestação de Itutinga - STIT.O, lo-

calizados nos municípios de São José da Barra, Poços de Caldas e Itutinga, respectivamente, todos em Minas Gerais. 5. Prazo Contratual: 18 meses. 6. Valor do Contrato: R\$ 2.476.678,64. 7. Data da Assinatura: 30/10/2012.

- Assinatura: 30/10/2012.

 1. Licitação № PE.DRT.O.0003.2011. 2. Instrumento Contratual: TC 8000004541 Aditamento № 01 Reajuste de Preços. 3. Nome da Empresa: C.S. Cunha Locação de Automóveis ME. 4. Objeto: Alterações das Cláusulas 7ª Obrigações da Contratada; 10 Preços; 11 Condições de Faturamento e Pagamento; 23 Valor do Contrato e 24 Contribuição para o INSS e FGTS. 5. Valor do Aditamento: R\$ 28.452,83. 6. Novo Valor Contratual: R\$ 883.952,83. 7. Data da Assinatura. 06.11.2012 Assinatura: 06.11.2012.
- Assinatura: 06.11.2012.

 1. Licitação Nº PE.DRT.O.0007.2009. 2. Instrumento Contratual: TC 8000000784 -Aditamento Nº 02 Reajuste de Preços. 3. Nome da Empresa: Afeque Serviços de Vigilância Ltda. 4. Objeto: Alteração das Cláusulas: 4ª Obrigações da Contratada; 6ª Preço; 22 Valor do Contrato e 25 Recebimento dos Serviços. 5. Valor do Aditamento: R\$ 114.880,23. 6. Novo Valor Contratual: R\$ 2.184.099,74.

 7. Data da Assinatura: 06.11.2012.

 1. IL.DAQ.G.00004.2012. 2. Instrumento Contratual: Termo Contratual Nº 1000000034.2012. 3. Nome da Empresa: Vaisala INC. 4. Objeto: Fornecimento, instalação e treinamento dos softwares TLP-231N1N, TLP Cold Backup e FALLS 5.1 e Suporte Remoto por 2 anos. 5. Data da Assinatura: 18/10/2012.
- anos. 5. Data da Assinatura: 18/10/2012.

1. FURNAS comunica que o período de inscrição para o Edital para Ocupação dos Ambientes do Espaço Furnas Cultural foi prorrogado para 09.11.2012. 2. O Edital visa formação da programação, em 2013, do Espaço Furnas Cultural, localizado na cidade do Rio de Janeiro - RJ, no bairro de Botafogo. 3. Informações detalhadas estão disponíveis no sítio: www.furnas.com.br.

> ANA CLAUDIA FERNANDES GESTEIRA Gerente do Departamento de Responsabilidade Sociocultural

AVISOS DE ALTERAÇÃO

- 1. FURNAS torna pública a Alteração da data para o limite de acolhimento e abertura das propostas e início da Sessão de Disputa de Preços, relativa ao PE.DAQ.G.00274.2012, ID 456363, para o dia 21.11.12. 2. Ficam mantidas as demais condições do Aviso de Licitação publicado no D.O.U. do dia 05.11.12.
- 1. FURNAS torna pública a Alteração da data Limite de Acolhimento das Propostas, relativas a Licitação Nº PE.DAQ.G.00231.2012, ID 455553, para o dia 26/11/2012 às 9h45 e Início da Sessão de Disputa de Pracos para às 10h de pracos de Disputa de Pracos para às 10h de pracos para às 10h d Início da Sessão de Disputa de Preços para às 10h do mesmo dia. 2. Ficam mantidas as demais condições do Aviso de Licitação publicado no D.O.U. do dia 30/10/2012.

MARCELO THOMPSON TAVARES Gerente do Departamento de Aquisição

1. FURNAS torna pública a Alteração da data para o limite de acolhimento e abertura das propostas e início da sessão de disputa de preços, relativa ao PE.DCT.E.00096.2012, ID Nº 454541, para o dia 23/11/2012, nos mesmos horários. 2. Ficam mantidas as demais condições do Aviso de Licitação publicado no D.O.U. do dia 25/10/2012.

> RUBENS MACHADO BITTENCOURT Gerente do Departamento de Tecnologia de Empreendimentos

AVISOS DE LICITAÇÃO

1. PE.DAQ.G.00228.2012. 2. FURNAS torna público que 1. PE.DAQ.G.00228:2012. 2. FURNAS torna público que realizará Pregão Eletrônico para contratação fornecimento de sistemas de proteção para Subestação de Barro Alto: LT 230 kV Barro Alto - Itapaci (L3). 3. Tipo de Licitação: Menor preço. 4. Patrimônio Líquido: Positivo. 5. O Edital poderá ser consultado e obtido no sítio do Banco do Brasil: www.licitacoes-e.com.br (№ Licitação 457157), ou no endereço: www.furnas.com.br - opção "Fornecedores/Editais" a partir do dia 08/11/2012. 6. As propostas deverão ser apresentadas até às 10h do dia 23/11/2012, no endereço: www.licitacoes-e.com.br.

- 1. PE.DAQ.G.00236.2012. 2. FURNAS torna público que realizará Pregão Eletrônico de Registro de Preços para contratação do fornecimento de Equipamentos para Atualização da Infraestrutura de Vídeo Colaboração. 3. Tipo de Licitação: Menor preço. 4. Patrimônio Líquido: R\$ 140.000,00. 5. O Edital poderá ser consultado e obtido no sítio do Banco do Brasil: www.licitacoes-e.com.br (Nº Licitação 457443), que também poderá ser acessado pelo endereço: www.fur-nas.com.br - opção "Fornecedores/Editais" a partir do dia 08/11/2012.
 6. As propostas deverão ser apresentadas até às 9h do dia 23/11/2012, no endereço: www.licitacoes-e.com.br.
- 1. PE.DAQ.G.00215.2012. 2. FURNAS torna público que realizará Pregão Eletrônico para contratação do fornecimento de Biblioteca Automatizada de Fitas para Áreas Regionais. 3. Tipo de Licitação: Menor preço. 4. Patrimônio Líquido: Positivo. 5. O Edital poderá ser consultado e obtido no sítio do Banco do Brasil: www.licitacoes-e.com.br (Nº Licitação 457456), que também poderá ser acessado pelo endereço: www.furnas.com.br - opção "Fornecedores/Editais" a partir do dia 08/11/2012. 6. As propostas deverão ser apresentadas até às 10h do dia 23/11/2012, no endereço: www.licitacoes-e.com.br.

MARCELO THOMPSON TAVARES Gerente do Departamento de Aquisição

AVISO DE RETIFICAÇÃO

1. FURNAS torna pública a Retificação do Resultado de Habilitação relativa à Licitação N° CO.DAQ.G.0005.2012, publicado no D.O.U. Seção III, pág 139 do dia 18/10/2012, Onde se Lê: "Empresas Habilitadas: Aqualit Tecnologia em Saneamento Ltda. e Ambientare Soluções Ambientais Ltda", Leia - Se: "Empresas Habilitadas: Laboratório Água e Terra Ltda., Aqualit Tecnologia em Saneamento Ltda e Ambientare Soluções Ambientais Ltda." 2. Comunicamos que a abertura das propostas das empresas habilitadas será ás 10h do dia 13/11/2012.

> MARCELO THOMPSON TAVARES Gerente do Departamento de Aquisição

RESULTADOS DE JULGAMENTOS

- 1. Licitação Nº CS.AAE.E.00033.2012. 2. Nome da Empresa: Tekbio Consultoria e Soluções Sustentáveis Ltda - ME. 3. Objeto: Contratação de serviços atinentes à limpeza da rebrota da vegetação na área de inundação do Circuito Hidráulico do AHE Simplício. 4. Valor Global: R\$ 139.008,94. 5. Critério de Julgamento: Menor preço.
- 1. Licitação Nº CS.AAE.E.00052.2012. 2. Nome da Empresa: Não Há. 3. Objeto: Contratação de Serviços para Diagnóstico Ambiental na UTE Santa Cruz. 4. Valor Global: Não Há. 5. Resultado de Julgamento: Fracassada

ALVARO LUIZ DE AMORIM MIRANDA Gerente da Assessoria de Apoio à Expansão

COMPANHIA DE GERAÇÃO TÉRMICA DE ENERGIA ELÉTRICA

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

Ata de Registro de Preços n. CGTEE/DTC/171/2012 Objeto: Registrar Preços para a aquisição de produtos p.a. Valor Global: R\$ 229.803,86 (duzentos e vinte e nove mil, oitocentos e três reais e oitenta e seis centavos). Fornecedor Registrado: PRÓ-ANÁ-LISE QUÍMICA E DIAGNÓSTICA LTDA. Assinam pelo Fornecedor Registrado: Diequison P. Gonçalves e pela CGTEE: Sereno Chaise - Diretor Presidente e Clóvis Ilgenfritz da Silva - Diretor Financeiro e de Relações com o Mercado. Data de Assinatura da Ata: 06/11/2012. Prazo de Vigência: Doze meses a contar da data de assinatura da Ata. RP12800017.



AVISO

ISSN 1677-7069

A Diretoria Executiva da Companhia de Geração Térmica de Energia Elétrica - CGTEE, no uso de suas atribuições, através da Resolução RES-391/2012, fundamentada nos termos do Relatório à Diretoria n. DA - 038/2012 de 09/10/2012, resolveu: Aprovar a reversão da multa prevista nos TACs n. 2840/2012 e 2841/2012, firmados com o Ministério Público do Trabalho, no valor total de R\$ 1.040.000,00 (hum milhão e quarenta mil reais), em bens e serviços, conforme notificação n. 66837/2012, assim distribuídos;

Recursos do TAC n. 2840/2012

Gerência Regional do Trabalho e Emprego de Bagé - R\$ 20,000.00

Gerência Regional do Trabalho e Emprego de Pelotas - R\$ 20.000,00

TOTAL: R\$ 40,000,00

Recursos do TAC n. 2841/2012

Gerência Regional do Trabalho e Emprego de Bagé - R\$ 75.000.00

Gerência Regional do Trabalho e Emprego de Pelotas - R\$ 75,000,00

Defesa Civil do Estado do Rio Grande do Sul - R\$ Doação em benefício ao Município de Candiota - R\$

200.000,00 em benefício ao Município de Jaguarão - R\$ 320,000,00

Doação em benefício ao Município de Pelotas - R\$ 150.000,00

benefício Doação em ao Município de Bagé - R\$ 30.000,00 Doação em benefício ao Município de Canguçu - R\$

Doação em benefício ao Município de Camaquã - R\$

30 000 00 Doação em benefício ao Mun. de São Lourenço do Sul - R\$ 30.000,00

Doação em benefício ao Mun. de Santa Vitória do Palmar

TOTAL R\$ 1.000.000,00

Porto Alegre, 7 de novembro de 2012. FLÁVIO DANÚBIO SILVEIRA VIEIRA Chefe do Departamento de Suprimentos

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº PE12600063

A Companhia de Geração Térmica de Energia Elétrica - CGTEE torna público que está instaurada licitação na modalidade Pregão, na forma eletrônica, do tipo Menor Preço Global, com o propósito de contratar a aquisição de 02 (dois) equipamentos de sistemas multifuncionais de segurança de rede, contemplando os serviços de: controle de acesso à internet (firewall), detecção de invasões a rede (IPS), ativação de redes privadas de comunicação (VPN (IP-SEC e SSL)), proteção de antivírus (malwares). A cópia do edital está à disposição dos interessados gratuitamente através dos endereços eletrônicos www.licitacoes-e.com.br ou www.cgtee.gov.br. Outras informações poderão ser obtidas pelo fone: (51) 3287-1565. A abertura das propostas será às 09h do dia 23/11/2012 e a Sessão de Disputa de Preços a partir das 10h do dia 23/11/2012, no endereço eletrônico www.licitacoes-e.com.br.

PREGÃO Nº PE12600070

A Companhia de Geração Térmica de Energia Elétrica CGTEE torna público que está instaurada licitação na modalidade Pregão, na forma eletrônica, do tipo Menor Preço Global, com o propósito de contratar a aquisição de buchas de teflon grafite para as bombas centrífugas submersas tipo DW da UTE Candiota III. A cópia do edital está à disposição dos interessados gratuitamente através dos endereços eletrônicos www.licitacoes-e.com.br ou www.cgtee.gov.br. Outras informações poderão ser obtidas pelo fone: (51) 3287-1565. A abertura das propostas será às 09h do dia 23/11/2012 e a Sessão de Disputa de Preços a partir das 10h do dia 23/11/2012, no endereço eletrônico www.licitacoes-e.com.br.

> Porto Alegre, 7 de novembro de 2012. FLÁVIO DANÚBIO SILVEIRA VIEIRA Chefe do Departamento de Suprimentos

COMPANHIA DE PESQUISA DE RECURSOS **MINERAIS**

EXTRATOS DE CONTRATOS

Contrato n.º 049/PR/12 - Contratada: Iguaçu Poços Artesianos Ltda. Prestação de serviços de engenharia para execução das obras e serviços de perfuração e completação de 1.000 m distribuídos em 12 (doze) poços tubulares podendo variar para mais ou para menos de acordo com as características hidrogeológicas da área - Prazo: 180 dias, a partir da sua assinatura - Valor Total: R\$ 298.980,00 - CPRM: Manoel Barretto da Rocha Neto, Diretor-Presidente - Contratada: Paulo Sérgio, Sócio Gerente.

Contrato nº 061/PR/12 - Contratada: GEOAMBIENTE SENSORIA-MENTO REMOTO LTDA. - Fornecimento de imagens orbitais di-gitais ortorretificadas e mosaicadas, com resolução espacial de 0,5 metros (50 centímetros) para as áreas urbanas de 80 (oitenta) municípios, totalizando 12.295 km² de imagens, que serão utilizadas pela equipe da CPRM - Prazo: 90 dias, a partir da sua assinatura - Valor Total: R\$ 408.500,00 - CPRM: Manoel Barretto da Rocha Neto. Diretor-Presidente - Contratada: Izabel Cristina Franchitto Cecarelli. Diretora Presidente.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Segundo Termo Aditivo ao Contrato n.º 003/PR/11 - Contratada: BK Consultoria e Serviços Ltda. - Objeto do Aditivo: Acrescer serviços ao objeto do Contrato no valor de R\$ 278.736,00, passando o valor estimado de R\$ 1.145.259,60 para R\$ 1.423.995,60 - CPRM: Manoel Barretto da Rocha Neto, Diretor-Presidente - Contratada: Pierre Rafiki Orfali, Sócio-Diretor.

AVISOS DE LICITAÇÃO LEILÃO

Processo n.º 500.986/12 - Objeto: Leilão para alienação de bens e capital de veículos, sondas e mobiliário da Superintendência Regional de São Paulo, conforme especificações constantes no site www.arrematando.com.br - Disponível para consulta no site www.arrematando.com.br - Inicio dos Lances: 29/11/2012 às 10 horas, exclusivamente por meio do sistema eletrônico na página www.arrematando.com.br - Inicio da Sessão de Disputa de Preços: 29/11/2012 às 10 horas - Edital: Será publicado em jornais de grande circulação nas datas de 8/11/2012, 18/11/2012 e 25/11/2012.

> FÁTIMA DA CONCEIÇÃO DE OLIVEIRA RAMOS Presidente da Comissão de Licitação

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 38/REPO/2012

Objeto: Contratação de empresa especializada para o fornecimento de sistema organizacional através de Sistema de Registro de Preços -SRP, pelo prazo de 12 (doze) meses, projetados sob medida para atender as necessidades de guarda e armazenamento de acervos diversos, na Biblioteca de Porto Velho - CPRM - Local e Data da Disputa: Porto Velho - RO, às 10h30min (horário de BSB), do dia 21 de novembro de 2012 - Edital: À disposição dos interessados para consulta no sitio www.licitacoes-e.com.br, informações pelos telefones (69) 3901-3700 / 3701 ou Fax (69) 3901-3712.

> ARDILES GIMAX HENRIQUE Pregoeiro

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 14/SUREG-MA/2012

Objeto: Registro de Preços, pelo prazo de até 12 (doze) meses, para prestação de serviços de ensaios para determinação de atividade poprestação de cervaços para electrimitação de atividade por colânica com cimento e cal de 39 (trinta e nove) amostras de material caulínico, conforme especificações e detalhamentos constantes, do Termo de Referência - Anexo I, deste Edital para atender ao Projeto Geologia e Recursos Minerais da Região Metropolitana de Manaus, de Levantamento Geológico do Programa de Aceleração do Crescimento - PAC, sob o regime de execução indireta, na forma de empreitada por preço global e reger-se-á pelas disposições dos Decretos nº 3.555, de 08 de agosto de 2000 e 5.450, de 31 de maio de 2005, da Lei nº 10.520, de 17 de julho de 2002, e, subsidiariamente, pela Lei nº 8.666, de 21 de junho de 1993 e suas legislações subsequentes e pelas demais normas legais aplicáveis às condições deste Edital e seus anexos - Modalidade Pregão Eletrônico, Tipo Menor Preço - Data da Abertura: 22/11/2012 às 11 horas, exclusivamente por meio do sistema eletrônico na página www.licitacoes-e.com.br - O edital poderá ser adquirido no site www.licitacoes-e.com.br.

> EVANDRO SILVA CALDEIRA Pregoeiro

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 38/SUREG-PA/2012

Objeto: Registro de Preços pelo prazo de até 12 (doze) meses para aquisição futura de pneus, para atender as necessidades da Superintendência Regional de Porto Alegre, conforme especificações e detalhamentos constantes no Anexo I - Processo n.º 0382/2012 - As propostas serão recebidas, até 22 de novembro de 2012 às 9 horas -O inicio da sessão de disputa de preços está marcado para o dia 22 de novembro de 2012 às 10 horas - O Edital encontra-se disponível no site www.licitacoes-e.com.br - Maiores informações poderão ser adquiridas através dos telefones (0xx51) 3406-7370 ou 3406-7314 e Fax (0xx51) 3406-7380.

> MARA LÚCIA ROZVADOSKI Pregoeira

AVISO DE REVOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 44/SUREG-SP/2012

Processo n.º 500.946/12 - Para retificação do Edital, fica revogada a licitação supracitada, relativo ao Processo 500.946/12, publicada em 24/10/2012, cujo objeto é aquisições futuras de materiais de laboratório, conforme especificações e detalhamento constantes do Termo de Referência - Anexo I, deste Edital,

> FÁTIMA DA CONCEIÇÃO DE OLIVEIRA RAMOS Pregoeira

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO ELETRÔNICO Nº 38/RETE/2012

Pregão Eletrônico n.º 038/RETE/2012, realizado em 19/9/2012 - Objeto: Aquisição de material de expediente e HD, destinados a atender às necessidades da Residência de Teresina - CPRM, conforme as especificações constantes no Termo de Referência Anexo I, do Edital.

Lote	Empresa Vencedora	CNPJ	Valor R\$
01	HÉLIO MASASHI SAITO & CIA LTDA.	62.492.798/0001-93	2.809,99

JILDIVAN PEREIRA LIMA Pregoeiro

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 42/SUREG-BH/2012

A Companhia de Pesquisa de Recursos Minerais - CPRM, Superintendência Regional de Belo Horizonte/MG, através de seu Pregoeiro torna público, que após análise das propostas apresentadas na licitação em referência, cujo objeto trata de aquisição de cartuchos para informática e material para expediente, declara vencedoras as empresas: DHZ Comércio e Representações Ltda. (lotes 1, 2, 4, 5 e 8); Lemar Ink Franquias Ltda. (lote 3); Parana Cartuchos Suprimentos de Informática Ltda. (lotes 6 e 7); Sergio Luiz da Costa (lotes 9, 10 e 16); e Papyrus Materiais para Escritório Ltda. (lotes 11, 12, 13, 14

MARGARETH MARQUES DOS SANTOS

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 48/RETE/2012

Pregão Eletrônico n.º 048/RETE/2012, realizado em 22/10/2012 - Objeto: Aquisição de capota em fibra de vidro para caminhonete pick-up cabine dupla, destinados a atender às necessidades da Residência de Teresina - CPRM, Companhia de Pesquisa de Recursos Minerais, conforme as especificações constantes no Anexo I. do Edital

Lo-	Objeto	Empresa Ven-	CNPJ	Valor Total
te		cedora		do Lote (R\$)
01	Capota em fibra de vidro pa-	L R A MON-	00.301.932/	5.200,00
	ra caminhonete pick-up cabi-	TEIRO PEÇAS	0001-74	
	ne dupla	_		

ISMAEL CÂNDIDO DE SANTANA FILHO Pregoeiro

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 111/SERAFI-RJ/12

Pregão Eletrônico n.º 111/SERAFI-RJ/12 - Processo n.º 0473/12 - Objeto: Fornecimento e instalação de porta de box poliuretano, incolor, e de porta de vidro temperado, conforme as especificações constantes no Termo de Referência - Anexo I, deste Edital, a serem entregues no Escritório do Rio de Janeiro - ERJ, localizado na Av. Pasteur, nº 404, Urca, Rio de Janeiro. VENCEDORA:

CNPJ Valor (R\$) 01 e 02 DESERTO

Maiores informações no endereço eletrônico www.licitacoes-

WALMAR DE ABREU

DEPARTAMENTO NACIONAL DE PRODUÇÃO **MINERAL**

SUPERINTENDÊNCIA NO AMAZONAS

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2012 - UASG 323010

Número do Contrato: 5/2008.

Nº Processo: 48408.980035/2008. PREGÃO SISPP Nº 5/2008 Contratante: DEPARTAMENTO NA-CIONAL DE PRODUCAO-MINERAL. CNPJ Contratado: 04718633000190. Contratado : AMAZON SECURITY LTDA -Objeto: Altera a Cláusula Segunda - Da Vigênciae da Extensão, prorrogando o cotrato pelo período de 28/10/2012 a 28/10/2013. Fundamento Legal: Art. 57 da Lei nº 8.666/93. Vigência: 28/10/2012 a 28/10/2013. Data de Assinatura: 26/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 323010-32263-2012NE800009

SUPERINTENDÊNCIA NA BAHIA

AVISOS DE CANCELAMENTO

Fase de Disponibilidade

Torna sem efeito a declaração de disponibilidade da área na forma do art. 26 do Código de Mineração(1349) 873.449/2009-ITAQESTE SERVIÇOS E PARTICIPAÇÕES

EDITAL/RELAÇÃO N° 6/2012 - Publicado DOU de 18/09/2012



Nº 459/2012 -

Fase de Disponibilidade

Determina a exclusão de processo do Edital de Disponibilidade(1809)

872.601/2009 - EDITAL N° 06/2012 - Publicado DOU de 18/09/2012

DANILO MÁRIO BEHRENS CORREIA

SUPERINTENDÊNCIA NO PARÁ

EDITAL Nº 55/2012

Fase de Disponibilidade

O SUPERINTENDENTE DO DEPARTAMENTO NACIO-NAL DE PRODUÇÃO MINERAL, no uso da competência delegada pela Portaria/DNPM nº 216/2010, e com fundamento no disposto no artigo 32 e 65 do Decreto-Lei nº 227/11967 - Código de Mineração, com redação dada pela Lei nº 6.403/1976, e de acordo com os procedimentos e julgamentos dispostos na Portaria/DNPM nº 268/2008, alterada pela Portaria/DNPM nº 564/2008, resolve disponibilizar as áreas para requerimento de concessão de lavra, na forma de Edital, fixando prazo de sessenta dias para apresentação de propostas contados desta publicação no Diário Óficial da União, dos seguintes processos:(305)
850.544/2000-CAULIM-MEDIDA: 7.4[1.364,99; INDICA-

DA: 1.917.336,54; INFERIDA: 8.897.981,79.- Área: 769,00 hecta-

850.545/2000-CAULIM-MEDIDA: 5.094.149,37; INDICA-DA: 4.031.386,04; INFERIDA: 20.163.270,67.- Área: 1.006,55 hec-

JOÃO BOSCO PEREIRA BRAGA

EDITAL Nº 56/2012

Fase de Requerimento de Licenciamento O SUPERINTENDENTE DO DEPARTAMENTO NACIO-O SUPERINTENDENTE DO DEPARTAMENTO NACIO-NAL DE PRODUÇÃO MINERAL, no uso da competência dele-gada pela Portaria/DNPM nº 216/2010, e com fundamento no dis-posto no artigo 26 do Decreto-Lei nº 227/1967- Código de Mi-neração, com redação dada pela Lei nº 9.314/1996, e de acordo com os procedimentos e julgamentos dispostos na Portaria/DNPM nº 268/2008, alterada pela Portaria/DNPM nº 564/2008, resolve dis-ponibilizar as áreas para requerimento de autorização de pesquisa, ponibilizar as areas para requerimento de autorização de pesquisa, na forma de Edital, fixando prazo de sessenta dias para apresentação de propostas contados desta publicação no Diário Oficial da União, dos seguintes processos:(1342)

850.335/2007; 850.019/2009; 850.111/2009; 850.117/2009
850.355/2009; 850.007/2010; 850.031/2010; 850.069/2010
850.007/2012

850.097/2012

JOÃO BOSCO PEREIRA BRAGA

EDITAL Nº 57/2012

Fase de Autorização de Pesquisa O SUPERINTENDÊNTE DO DEPARTAMENTO NACIO-O SUPERINTENDENTE DO DEPARTAMENTO NACIO-NAL DE PRODUÇÃO MINERAL, no uso da competência delegada pela Portaria/DNPM nº 216/2010, e com fundamento no disposto no artigo 26 do Decreto-Lei nº 227/1967- Código de Mineração, com redação dada pela Lei nº 9.314/1996, e de acordo com os procedimentos e julgamentos dispostos na Portaria/DNPM nº 268/2008, alterada pela Portaria/DNPM nº 564/2008, resolve disponibilizar as áreas para requerimento de autorização de pesquisa, na forma de Edital, fixando prazo de sessenta dias para apresentação de propostas contados desta publicação no Diário Oficial da União, dos seguintes processos:(1341) processos:(1341)

s:(1341) 850.135/1995; 855.531/1996; 850.628/2004; 850.704/2004 850.356/2006; 850.281/2007; 850.474/2007; 850.904/2007 850.907/2007; 850.911/2007; 850.926/2007; 850.983/2007 850.083/2008; 850.084/2008; 850.641/2009; 850.666/2010

JOÃO BOSCO PEREIRA BRAGA

EDITAL Nº 59/2012

Fase de Requerimento de Pesquisa
O SUPERINTENDENTE DO DEPARTAMENTO NACIONAL DE PRODUÇÃO MINERAL, no uso da competência delegada
pela Portaria/DNPM nº 216/2010, e com fundamento no disposto no
artigo 26 do Decreto-Lei nº 227/1967- Código de Mineração, com
redação dada pela Lei nº 9.314/1996, e de acordo com os procedimentos e julgamentos dispostos na Portaria/DNPM nº 268/2008,
alterada pela Portaria/DNPM nº 564/2008, resolve disponibilizar as
áreas para requerimento de autorização de pesquisa, na forma de
Edital, fixando prazo de sessenta dias para apresentação de propostas Edital, fixando prazo de sessenta dias para apresentação de propostas contados desta publicação no Diário Oficial da União, dos seguintes processos:(1340)

852.269/1996; 857.869/1996; 857.886/1996; 859.190/1996 859.198/1996; 850.642/2003; 850.091/2004; 850.431/2004 850.432/2004; 850.317/2006; 850.852/2006; 850.198/2007 850.315/2007; 850.003/2008; 850.171/2008; 850.476/2008 851.237/2008; 851.239/2008; 851.241/2008; 850.328/2009 850.261/2010; 850.681/2010; 850.470/2011; 851.188/2011 851.312/2011; 851.314/2011; 851.354/2011; 851.363/2011 851.717/2011

JOÃO BOSCO PEREIRA BRAGA

AVISO DE CANCELAMENTO Nº 256/2012

Fase de Disponibilidade Determina a exclusão de processo do Edital de Disponi-

bilidade(1809) 850.123/2008 - EDITAL N° 007/2012 - Publicado DOU de 02/05/2012

> JOÃO BOSCO PEREIRA BRAGA Superintendente

SUPERINTENDÊNCIA EM PERNAMBUCO

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 27/2012 - UASG 323006

N° Processo: 48404940413/2012 . Objeto: Atender despesas com aquisição de Toner HP1022 ref. 2612-A compatível. Total de Itens Licitados: 00007 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso II da Lei n° 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Dispensa em razão do valor Declaração de Dispensa em 30/10/2012 . JOSE RICARDO FERRAZ CINTRÁ . Chefe de Serviço Gestão Administrativa da Sup/dnpm/pe . Ratificação em 30/10/2012 . PAULO JAIME SOUZA ALHEIROS . Superintendente da Sup/dnpm/pe . Valor Global: R\$ 2.032,00 . CNPJ CONTRATADA : 01.537.390/0001-04 ELETROWAY COMERCIO E SERVICOS LTDA - EPP. . Valor: R\$ 1.232,20 . CNPJ CONTRATADA : 24.425.720/0001-67 ORIGINAL SUPRIMENTOS E EQUIPAMENTOS LTDA - ME. . Valor: R\$ 799,80

(SIDEC - 07/11/2012) 323006-32263-2012NE800003

PETRÓLEO BRASILEIRO S/A UNIDADE DE OPERAÇÕES DE EXPLORAÇÃO E PRODUÇÃO DE SERGIPE E ALAGOAS

AVISO DE LICITAÇÃO LEILÃO Nº 120.005/2012

A PETROBRAS - UNIDADE DE OPERAÇÕES DE EX-PLORAÇÃO E PRODUÇÃO DE SERGIPE E ALAGOAS (UO-SEAL), em conformidade com a legislação, torna público que, a partir desta data, levará a pregão para venda e arrematação através de leilão eletrônico, via PORTAL SUPERBID no site www.superbid.net, pelo maior lance por lote, 3.500 Toneladas de sucata ferrosa mista, sendo este material de propriedade da PETROBRAS e no estado em que se encontram. Visitação pública agendada: de 19 a 23 de novembro de 2012, seg. à sexta (8-10 e 13-15h), local: Petrobras -Parque de Tubos do Saquinho - Rod. BR 101, km 48/50 - Engenho Soledade - zona rural - Município de Japaratuba - Sergipe. Condições de participação ver Edital completo através do site: www.petrobras.com.br (Negócios com a Petrobras>Editais da Companhia > Leilão de Materiais) e também através do site do Portal Superbid: www.superbid.net. www.superbid.net

www.superbiu.net.
Esclarecimentos para o correio eletrônico do Portal Superbid: leilaopetrobras@superbid.net.

COMISSÃO DE ALIENAÇÃO

PETROBRÁS TRANSPORTE S/A

AVISO DE LICITAÇÃO LEILÃO ELETRÔNICO № TAG/DSUP/SMS/6911-003/2012

A Transportadora Associada de Gás S/A - TAG informa que A Transportadora Associada de Gás S/A - TAG informa que realizará Leilão de bens inservíveis com apresentação de Propostas por Leilão Eletrônico, através do portal PETRONECT, às 14h00min do dia 10/12/2012, no endereço eletrônico www.petronect.com.br. As informações complementares sobre os materiais e o Edital de Leilão poderão ser obtidas no Aviso de Licitação publicado no site da PETROBRAS (www.petrobras.com.br - Centro de Negócios - Leilões de Materiais) a partir de 12/11/2012. O prazo limite para atendimento aos requisitos do Edital encerra-se em 30/11/2012.

> JOSÉ DUARTE DA SILVA Coordenador da Comissão de Alienação

Ministério do Desenvolvimento Agrário

SECRETARIA EXECUTIVA SUBSECRETARIA DE PLANEJAMENTO, ORÇAMENTO E ADMINISTRAÇÃO

EXTRATO DE CONTRATO Nº 43/2012 - UASG 490002

Processo nº 55000002224201290. DISPENSA Nº 134/2012 Contratante: MINISTERIO DO DESENVOLVIMENTO -AGRARIO. CNPJ Contratado: 08973752000140. Contratado: EMPRESA DE ASSIS-TENCIA TECNICA E -EXTENSAO RURAL DO ESTA. Objeto: O objeto do contrato, é a prestação de serviços de assistência técnica e extensão rural - ATER para o acompanhamento de famílias em situação de extrema pobreza no Território da Cidadania Zona da Mata Norte, localizado no Estado da Paraíba. Referente a Chamada Pública 02/2012, Lote 16. Fundamento Legal: inciso XXX do artigo 24 da Lei 8.666/93. Vigência: 06/11/2012 a 06/05/2015. Valor Total: R\$5.132.444,38. Fonte: 100000000 - 2012NE801384. Data de Assinatura: 06/11/2012.

(SICON - 07/11/2012) 490011-00001-2012NE800456

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 146/2012 - UASG 490002

Processo nº 55000002685201262 . Objeto: O objeto deste contrato é a prestação de serviços de Assistência Técnica e Extensão Rural -ATER para qualificação da gestão, fortalecimento e inserção de cooperativas da agricultura familiar no Programa Nacional da Alimentação Escolar e outros mercados, no Estado do Pará. Total de Itens 1. Reciados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXX da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: A melhor proposta técnica apresentada na Chamada Pública 04/2012, Lote 05. Declaração de apresentada na Chamada Publica 04/2012, Lote 05. Declaração de Dispensa em 07/11/2012 . FRANCISCO DJALMA DE OLIVEIRA . Subsecretário de Planejamento, Orçamento e Administração . Ratificação em 07/11/2012 . LAUDEMIR ANDRE MULLER . Secretário Executivo . Valor Global: R\$ 3.554.440,20 . CNPJ CONTRATADA : 78.133.824/0001-27 INSTITUTO PARANAENSE DE ASSISTENCIA TECNICA E EXTENSAO RRAL - EMATER.

(SIDEC - 07/11/2012) 490002-00001-2012NE800456

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2012 - UASG 490002

Contrato nº 4/2012. Processo nº 25000002399201116. PREGÃO SRP Nº 30/2011 Contratante: MINISTERIO DO DESENVOLVIMENTO -AGRARIO. CNPJ Contratado: 03118191000189. Contratado: PRE-MIER EVENTOS LTDA -Objeto: Registrar acréscimo ao Contrato original. Fundamento Legal: Lei 8.666/93. Valor Total: R\$3.734.324,75. Fonte: 100000000 - 2012NE800399 Fonte: 100000000 - 2012NE800400 Data de Assinatura: 22/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 490011-00001-2012NE800465

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2012 - UASG 490002

Contrato nº 5/2012, Processo nº 55000002399201116, PREGÃO SRP Contrato n- 3/2012. Processo n- 55000002399201116. PREGAO SRP Nº 30/2011 Contratante: MINISTERIO DO DESENVOLVIMENTO - AGRARIO. CNPI Contratado: 03118191000189. Contratado: PRE-MIER EVENTOS LTDA -Objeto: Registrar acréscimo ao Contrato original, Fundamento Legal: Lei 8.666/93. Valor Total: R\$6.125.917,60. Fonte: 1000000000 - 2012NE800402. Data de Assinatura: 22/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 490011-00001-2012NE800456

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2012 - UASG 490002

Contrato nº 55/2011. Processo nº 55000000292201133. DISPENSA Nº 167/2011 Contratante: MINISTERIO DO DESENVOLVIMENTO -AGRARIO. CNPJ Contratado: 04867567000110. Contratado: INS-TITUTO AGROPOLOS DO CEARA -Objeto: O presente termo aditivo visa alterar o prazo de vigência e alterar o cronograma de execução. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 . Vigência: 01/11/2012 a 15/03/2013. Data de Assinatura: 01/11/2012.

(SICON - 07/11/2012) 490011-00001-2012NE800456

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2012 - UASG 490002

Contrato nº 63/2011. Processo nº 55000000281201153. DISPENSA Nº 184/2011 Contratante: MINISTERIO DO DESENVOLVIMENTO AGRARIO. CNPJ Contratado: 01852883000120. Contratado: CO-OSERT - COOPERATIVA DE SERVICOS-TECNICOS. Objeto: O presente termo aditivo visa alterar o prazo de vigência e alterar o cronograma de execução. Fundamento Legal: Lei 8.666/93. Vigência: 03/11/2012 a 30/04/2013. Data de Assinatura: 01/11/2012.

(SICON - 07/11/2012) 490011-00001-2012NE800456

INSTITUTO NACIONAL DE COLONIZAÇÃO E REFORMA AGRÁRIA SUPERINTENDÊNCIA NACIOŅAL DE REGULARIZAÇÃO FUNDIÁRIA

NA AMAZÔŇIA LEGAL EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 11001/2012 - UASG 133003

Contrato nº 11/2011. Processo nº 56377000120201154. PREGÃO SRP Nº 1/2011 Contratante: INSTITUTO NACIONAL DE COLONIZACAO E REFORMA AGRARIA. CNPJ Contratado: 05165929000194. Contratado: LIMITE - SERVICOS TOPOGRAFICOS E -AGRIMENSURA LTDA - EPP. Objeto: Exclusão dos intestados de la contrata de 4.18 e 4.18.1, da Cláula Quarta do Contrato, por interesse da Administração, e a prorrogação do prazo inicialmente avençado entre as partes. Fundamento Legal: Art. 58, inciso I, c/c com art. 65, inciso I, alínea "a" da Lei nº 8.666/93.Vigência: 24/11/2012 a 04/01/2013. Data de Assinatura: 30/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 373083-37201-2012NE800032

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO ACRE

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 1/2012 - UASG 373015

Processo nº 54260000841201227 . Objeto: Contratação de empresa especializada para execução de Obras e Serviços de Engenharia para Construção de 06 (seis) CASAS MODELO DE PRODUÇÃO DE FARINHA



DE MANDIOCA COM BANHEIRO E POÇO, sendo 2 (duas) na Regional do Baixo Acre e Purus, 02 (duas) na Regional do Juruá, 1 (uma) na região do Juruá/Macio Lima, no PDS São Salvador, e 1 (uma) na Região do Juruá/Macio Lima, no PDS Riozinho, todas no Estado do Acre, conforme Quantitativos, Planilha Orçamentária, Cronograma, Desenhos, Mapas, Equipamentos e demais Especificações Técnicas, contidas no Projeto Básico (Anexo I), do Edital de Tomada de Preços nº 01/2012. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Estrada do Sao Francisco S/n. - Bairro Aviario Aviário - RIO BRANCO-AC . Entrega das Propostas: 23/11/2012 às 10h00

JOSE TORRES BATISTA Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 373015-37201-2012NE800015

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL EM ALAGOAS

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 11006/2012 - UASG 373051

Contrato nº 11000/2010. Processo nº 54360001349201089. DISPENSA Nº 59/2010 Contratante: INSTITUTO NACIONAL DE COLONIZACAO-E REFORMA AGRARIA. CNPJ Contratado: 07509781000193. Contratado: MULT CONSTRUCOES LTDA-EPP - Objeto: Por força do presente 6º Termo Aditivo de execução, o prazo de vigência constante da Cláusula SEGUNDA do Contrato CRT/AL/11000/2010,fica prorrogado até o dia 30 de janeiro de 2013. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93 e suas alterações. Vigência: 01/11/2012 a 30/01/2013. Data de Assinatura: 26/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 373051-37201-2012NE800099

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 12006/2012 - UASG 373051

Contrato nº 12000/2010. Processo nº 54360001352201001. DISPENSA Nº 62/2010 Contratante: INSTITUTO NACIONAL DE COLONIZACAO-E REFORMA AGRARIA. CNPJ Contratado: 02579410000164. Contratado: CML CONSTRUTORA MOREIRA LIMA LTDA-- ME. Objeto: Por força do presente 6º Termo Aditivo de execução, o prazo de vigência constante da Cláusula SEGUNDA do Contrato CRT/AL/12000/2010_,fica prorrogado até o dia 30 de janeiro de 2013Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93 e suas alteraçoes. Vigência: 01/11/2012 a 30/1/2013. Data de Assinatura: 26/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 373051-37201-2012NE800099

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 13006/2012 - UASG 373051

Contrato nº 13000/2010. Processo nº 54360001351201058. DISPEN-SA Nº 57/2010 Contratante: INSTITUTO NACIONAL DE COLO-NIZACAO E REFORMA AGRARIA. CNPJ Contratado: 07509781000193. Contratado: MULT CONSTRUCOES LTDA - EPP-Objeto: Por força do presente 6) Termo Aditivo de execução, o prazo de vigência constante da Cláusula SEGUNDA do Contrato CRT/AL/13000/2010,fica prorrogado até o dia 30 de janeiro 2013. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93 e suas alterações. Vigência: 01/11/2012 a 30/01/2013. Data de Assinatura: 26/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 373051-37201-2012NE800099

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 17006/2012 - UASG 373051

Contrato nº 17000/2010. Processo nº 54360001525201082. DISPEN-SA Nº 69/2010 Contratante: INSTITUTO NACIONAL DE COLO-NIZACAO-E REFORMA AGRARIA. CNPJ Contratado: 03679449000116. Contratado: DELPHOS ENGENHARIA LTDA -EPP -Objeto: Por força o presente 6º Termo Aditivo de execução, o prazo de vigência constante da Clausula SEGUNDA do Contrato CRT/AL/17000/2010,fica prorrogado até o dia 30 de janeiro de 2013. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93 e suas alterações. Vigência: 01/11/2012 a 30/01/2013. Data de Assinatura: 26/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 373051-37201-2012NE800099

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 18006/2012 - UASG 373051

Contrato nº 18000/2010. Processo nº 54360001524201038. DISPEN-SA Nº 71/2010 Contratante: INSTITUTO NACIONAL DE COLO-NIZACAO E REFORMA AGRARIA. CNPJ Contratado: 10896578000121. Contratado: CONSTRUTORA DIAS CORREIA LTDA - MEObjeto: Por força do presente 6º Termo Aditivo de execução, o prazo de vigência constante da Cláusula SEGUNA do Contrato CRT/AL18000/2010,fica prorrogado até o dia 30 de janeiro de 2013. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93 e suas alterações. Vigência: 01/11/2012 a 30/01/2013. Data de Assinatura: 26/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 373051-37201-2012NE800099

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO AMAPÁ

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO N° 3/2012 - UASG 373039

Processo nº 54350000215201221. Objeto: Serviços de Assistência Técnica e Extenção Rural - ATER em 20 (vinte) Projetos de Assentamentos da Reforma Agrária, administradas pela SR-21, nos Municípios de Pracuúba, Tartarugalzinho, Mazagão, Santana, Itaubal, Macapá, Porto Grande e Ferrreira Gomes, beneficiando 2.815 (duas

mil e oitocentos e quinze) familias. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXX da Lei nº 8.666 de 21/06/1993 . Justificativa: Art. 24°, Inciso XXX da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Declaração de Dispensa em 05/11/2012 . TEREZINHA MARIA COELHO DA ROCHA . Coordenador de Ater-incra-ap . Ratificação em 05/11/2012 . MARIA ASSUNCAO GIUSTI DE ALMEIDA . Superintendente Regional do Incra-ap . Valor Global: R\$ 5.332.345,47 . CNPJ CONTRATADA : 01.612.452/0001-97 MINISTERI O DO DESENVOLVIMENTO AGRARIO.

(SIDEC - 07/11/2012) 373039-37201-2012NE800016

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO AMAZONAS

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO N° 20/2012 - UASG 373025

Processo nº 5427000389201284 . Objeto: Atender despesas com inscrição de 02 servidores do INCRA/AM, no Curso Novo CPR, a ser realizado no periodo de 12 a 14/11/2012, na cidade de Belém-PA. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: A participação dos servidores no curso e de fundamental importancia para o desenvolvimento de suas atividades junto ao INCRA Declaração de Inexigibilidade em 06/11/2012 . CRISTOVAO BATISTA DA SILVA . Chefe Subst. da Sr(15)a . Ratificação em 06/11/2012 . JORGE CLAUDIO SERRA GONCALVES . Ordenador de Despesas . Valor Global: R\$ 600,00 . CNPI CONTRATADA: 02.317.176/0001-05 ESCOLA DE ADMINISTRACAO FAZENDARIA.

(SIDEC - 07/11/2012) 373025-37201-2012NE800015

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NA BAHIA EXTRATO DE CONTRATO Nº 15/2012 - UASG 373053

Processo nº 54160003572201106. PREGÃO SRP Nº 15/2011 Contratante: INSTITUTO NACIONAL DE COLONIZACAO-E REFORMA AGRARIA. CNPJ Contratado: 63205819000105. Contratado: WALDIR DE ARAUJO CASTRO JUNIOR -EIRELI. Objeto: Contratação de empresa especializada na prestação dos serviços de eventos com planejamento, organização, promoção e execução, incluindo a elaboração e fornecimento de infraestrutura referente à locação de espaço físico com mobiliario necessario e adequado, fornecimento de layout ou design para estantes, exposições ou feiras, montagem, desmontagem, manutenção, instalações eletricas, hidraulicas de equipamentos e outros serviços correlatos para atender programação do INCRA/BA. Fundamento Legal: lei 8.666/93. Vigência: 01/11/2012 a 2012NE801134 Fonte: 100049101 - 2012NE801092 Fonte: 100049101 - 2012NE801093 Fonte: 100049101 - 2012NE801094 Fonte: 100049101 - 2012NE801093 Fonte: 100049101 - 2012NE801094 Fonte: 176370002 - 2012NE800942 Fonte: 176370002 - 2012NE800943 Fonte: 176370002 - 2012NE800943 Fonte: 176370002 - 2012NE800943 Fonte: 176370002 - 2012NE800943 Fonte: 176370002 - 2012NE800943 Fonte: 176370002 - 2012NE800943 Fonte: 176370002 - 2012NE800769. Data de Assinatura: 01/11/2012.

(SICON - 07/11/2012)

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO CEARÁ DIVISÃO ADMINISTRATIVA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 10/2012 - UASG 373045

Processo nº 54130001141201235 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de 150(cento e cinquenta) bobinas de lona plástica, dupla face, preta e branca, de 200 Micra, medindo 8/100 metros, peso mínimo 113 kg. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 09h00 às 11h00 e de 15h às 17h00 . Endereço: Av. Américo Barreira, 4.700 Bela Vista - FORTALEZA - CE . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 09h30 site www.comprasnet.gov.br.

LUIZ GILBERTO COSTA PEREIRA Chefe

(SIDEC - 07/11/2012) 373045-37201-2012NE800063

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO PARANÁ

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: Termo Aditivo N° 10507/2012 ao Convênio N° 10500/2008. Processo n° 54200001222200888. Convenentes: Concedente : SUPERINTENDENCIA REGIONAL DO INCRA/PR, Unidade Gestora: 373067, Gestão: 37201. Convenente : INSTITUTO PARANAENSE DE ASSISTENCIA TECNICA E EXTENSAO, CNPJ n° 78.133,824/0001-27. Interveniente:SECRETARIA DE ESTADO DA AGRICULTURA E DO ABASTECIMENTO, CNPJ n° 76.416.957/0001-85. Objeto: Alteração da vigencia e dos recursos. Vigência: 06/06/2008 a 31/03/2013. Data de Assinatura: 29/10/2012. Signatários: Concedente: NILTON BEZERRA GUEDES, CPF n° 540.189.359-00, Convenente : RUBENS ERNESTO NIEDERHEITMANN, CPF n° 234.322.849-34, Interveniente:NORBERTO ANACLETO ORTIGARA, CPF n° 231.562.879-20.

(SICONV - 07/11/2012)

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 1/2012 - UASG 373067

Processo nº 54200002785/12-70 . Objeto: Elaboração de Projetos básico e executivos de engenharia, visando a implantação, recuperação e adequação de estradas vicinais rurais não pavimentadas de Projetos de Assentamentos, sobre a jurisdição desta SR(09)PR Total de Itens Licitados: 00003. Edital: 08/11/2012 de 0800 às 11h30 e de 14h às 17h00. Endereço: Rua Dr. Faivre, 1220, Edificio Camilo Vianna - Centro Centro - CURITIBA - PR . Entrega das Propostas: 10/12/2012 às 09h00

RAUL CEZAR BERGOLD Presidente da Close Substituto

(SIDEC - 07/11/2012) 373067-37201-2012NE800001

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NA PARAÍBA

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 40027/2012 - UASG 373047

Contrato nº 27/2009. Processo nº 54320000941200904. PREGÃO SISPP Nº 14/2009 Contratante: INSTITUTO NACIONAL DE COLONIZACAO-E REFORMA AGRARIA. CNPJ Contratado: 02322136000143. Contratado: COMBATE - SEGURANCA DE VALORES -LIMITADA. Objeto: Alteração da clausula quinta - do prazoFundamento Legal: Lei 8666/93 e suas alteraçõesVigência: 01/09/2012 a 31/08/2013. Data de Assinatura: 31/08/2012.

(SICON - 07/11/2012) 373047-37201-2012NE800001

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL EM RONDÔNIA

AVISO DE REVOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 9/2012

Fica revogada a licitação supracitada, referente ao processo Nº 54300001627201274. Objeto: - Contratação de empresa especializada para fornecimento do serviço de internet Banda Larga sem fio ao INCRA no Estado de Rondônia, conforme especificações e quantidades estabelecidas no Termo de Referência e no Edital e seus Anexos.

LUIZ FLAVIO CARVALHO RIBEIRO Superintendente

(SIDEC - 07/11/2012) 373082-37308-2012NE800032

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL EM SÃO PAULO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 11/2012 - UASG 373066

Processo nº 54190004570201250 . Objeto: - Locação de 02 veículos, fabricação nacional, motorização 1,8 e/ou 2,0, bicombustível, 04 portas e porta malas, anos de fabricação 2012/2013, com ar condicionado, direção hidráulica e/ou elétrica, o5 passageiros, sendo 01 veículo tipo sedan e 01 veículo tipo mini van, conforme especificaçãoes do Termo de Referencia - Anexo I do Edital pelo MENOR PREÇO POR VEÍCULO. Total de Itens Licitados: 00002 . Edital: 08/11/2012 de 09h00 às 12h00 e de 14h às 16h00 . Endereço: Rua Brasilio Machado, 203 - 7º Andar Santa Cecilia - SAO PAULO - SP Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 26/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

VALQUIRIA MARIA PESSOA ROCHA Presidenta da Comissão de Licitação

(SIDEC - 07/11/2012) 373066-37201-2012NE080054

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO TOCANTINS

AVISOS DE ADJUDICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO PREGÃO Nº 4/2012

Adjudicado e Homologado para: MARLEDES JOSE HILÁRIO - EPP, pelo melhor lance de R\$ 36.704,71 e com valor negociado a R\$ 36.542,94 (trinta e seis mil, quinhentos e quarenta e dois reais e noventa e quatro centavos).

(SIDEC - 07/11/2012) 373085-37201-2012NE800086

PREGÃO Nº 5/2012

Adjudicado e Homologada para: RONDINELLI MOREIRA-RIBERIO, CNPJ/Nº 11.658.851/000142, pelo melhor lance no valor de R\$ 39.198,90(trinta e nove milcento e noventa e oito reais e noventa centavos).

RUBERVAL GOMES DA SILVA Superintendente

(SIDEC - 07/11/2012) 373085-37201-2012NE800086



SECRETARIA DA AGRICULTURA FAMILIAR

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Espécie: Quarto Termo Aditivo ao Convênio nº 720332/2009. Convenentes: Ministério do Desenvolvimento Agrário, CNPI: 01.612.452/0001-97; e o Instituto de Desenvolvimento Agropecuário e Florestal Sustentável do Estado do Amazonas - IDAM/AM, CPNJ: 01.171.012/0001-41. Objeto: prorrogar a vigência do convênio original até o dia 31/10/2013 e integrar ao Convênio original novo Plano de Trabalho. Data de assinatura: 19/10/2012. Assinam: Valter Bianchini, Secretário de Agricultura Familiar, CPF: 710.412.658-91; e Edimar Vizolli, Diretor Presidente do IDAM/AM, CPF: 326.218.250-87. Processo nº 55000.004103/2009-31.

Espécie: Termo Aditivo nº 00003/2012 ao Convênio Nº 749963/2010. Convenentes: Concedente: MINISTERIO DO DESENVOLVIMENTO AGRARIO, Unidade Gestora: 490008, Gestão: 00001. Convenente: NUCLEO DE INICIATIVAS COMUNITARIAS, CNPJ nº 07.284.814/0001-44. Prorrogar a vigência do convênio original e integrar novo Plano de Trabalho.. Valor Total: R\$ 240.617,20, Valor de Contrapartida: R\$ 37.600,00, Vigência: 31/12/2010 a 21/10/2013. Data de Assinatura: 19/10/2012. Signatários: Concedente: GILBERTO JOSE SPIER VARGAS, CPF nº 279.057.990-34, Convenente: JOSE IRAMILSON COSTA PEREIRA, CPF nº 309.904.163-72.

(SICONV(PORTAL) - 07/11/2012)

Espécie: Termo Aditivo Nº 00002/2012 ao Convênio Nº 750090/2010. Convenentes: Concedente : MINISTERIO DO DE-SENVOLVIMENTO AGRARIO, Unidade Gestora: 490008, Gestão: 00001. Convenente : AGRECO ASSOCIACAO DOS AGRICULTORES ECOLOGICOS DAS ENCOSTASD, CNPJ nº 02.038.723/0001-05. Prorrogar a vigência do convênio original, e integrar novo Plano de Trabalho.. Valor Total: R\$ 212.168,00, Valor de Contrapartida: R\$ 4.675,00, Vigência: 31/12/2010 a 14/04/2014. Data de Assinatura: 16/10/2012. Signatários: Concedente: GILBERTO JOSE SPIER VARGAS, CPF nº 279.057.990-34, Convenente: LUCIO SCHMIDT, CPF nº 716.376.809-53.

(SICONV(PORTAL) - 07/11/2012)

Ministério do Desenvolvimento Social e Combate à Fome

GABINETE DA MINISTRA

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 1/2012 - UASG 550008

Nº Processo: 71000071036201268 . Objeto: Contratação do Banco do Nordeste do Brasil para a operacionalização das Ações de Acesso à Água para o Consumo Humano na Zona Rural e Acesso à Água para a Produção de Alimentos, geridos pela MDS, lastrados com recursos do Orçamento Geral da União, na forma do disposto no Projéto Básico. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666/93, que dispõe que "é inexigível a licitação quando houver inviabilidade de competição" . Justificativa: BNB possui melhores condições para exec. de pol. de desenvolvimento sustentável rural na região do semiário brasileiro. Declaração de Inexigibilidade em 05/11/2012 . TEREZA HELENA GABRIELLI BARRETO CAMPELLO . Ministra de Estado do Desenvolvimento Social e Combate à Fome . Ratificação em 05/11/2012 . ARY JOEL DE ABREU LANZARIN . Presidente do Banco do Nordeste do Brasil . Valor Global: R\$ 3.201.407,83 . CNPJ CONTRATADA : 07.237.373/0001-20 BANCO DO NORDESTE DO BRASIL SA.

(SIDEC - 07/11/2012) 550005-00001-2012NE000001

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: Termo Aditivo Nº 00002/2012 ao Convênio Nº 705781/2009. Convenentes: Concedente : MINISTERIO DO DE-SENV. SOCIAL E COMBATE A FOME, Unidade Gestora: 550008, Gestão: 00001. Convenente : UBA PREFEITURA, CNPJ nº 18.128.207/0001-01. O presente Termo Aditivo tem por objeto a prorrogação do prazo de vigência do COnvênio n 078/2009 até 31/03/2012 e ajustar o Cronograma de Execução, o Cronograma de Desembolso e o Plano de Aplicação, em conformidade com o novo Plano de Trabalho (fls. 1030/1034) que passa a fazer parte integrante do Convênio original.. Valor Total: R\$ 1.118.012,31, Valor de Contrapartida: R\$ 150.000,00, Vigência: 09/12/2009 a 31/03/2013. Data de Assinatura: 28/09/2012. Signatários: Concedente : TEREZA HELENA GABRIELLI BARRETO CAMPELLO, CPF nº 491.467.346-00, Convenente : EDVALDO BAIAO ALBINO, CPF nº 371.875.116-04

SECRETARIA EXECUTIVA SUBSECRETARIA DE ASSUNTOS ADMINISTRATIVOS

EXTRATO DE CONTRATO Nº 54/2012

Nº do Processo: 71000.033510/2012-53. Contratante: MINISTÉRIO DE DESENVOLVIMENTO SOCIAL E COMBATE À FOME -MDS, representado por IONE CRISTINA FRANÇÕES - Subsecretária de Assuntos Administrativos; Contratada: MONEY TURISMO LTDA - EPP representada por CARLOS ALBERTO SILVA MON-TORIL; Objeto: O presente contrato tem como objeto a prestação dos serviços de marcação, remarcação e emissão de passagens aéreas nacionais e internacionais, para atender às necessidades do Ministério do Desenvolvimento Social e Combate à Fome - MDS, conforme especificações contidas no anexo do Edital do Pregão Eletrônico SRP nº 18/2012 da Agência Brasileira de Inteligência do Gabinete de Segurança Institucional da Presidência da República. - Subitem 1, VALOR TOTAL DO CONTRATO: R\$ 1.100.000,00 (um milhão e cem mil reais). Vigência: 06/11/2012 a 24/12/2012 Data da Assinatura: 06/11/2012., Notas de Empenho n°s: 2012NE800509, 2012NE800510, 2012NE800508. 2012NE800511. 2012NE800512,.2012NE800513, 2012NE800514 e 2012NE800515

EXTRATO DE CONTRATO Nº 49/2012 - UASG 550005

Nº Processo: 11000045357201215.

PREGÃO SISPP Nº 26/2012 Contratante: SUBSECRETARIA DE ASSUNTOS DE ADMINISTRASTIVOS. CNPJ Contratado: 15035681000109. Contratado : MARIA LEONEIDE CARVALHO DA SILVA -90350405468. Objeto: CONTRATAÇÃO de empresa especializada na prestação de serviços de Clipping Eletrônico de mídia impressa e sites, com seleção de matérias por palavras-chave que abranjam os principa is jornais nacionais e regionais, principais revistas brasileiras e internacionais, sites de notícias(sendo o seu envio diário, inclusive sábados,domingos e feriados) contendo notícias sobre temas de interesse do MDS. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93 e suas alterações. Vigência: 06/11/2012 a 06/11/2013. Valor Total: R\$16.999,80. Fonte: 151000000 - 2012NE800484. Data de Assinatura: 06/11/2012.

(SICON - 07/11/2012) 550005-00001-2012NE000001

AVISO DE PENALIDADE

A Subsecretária de Assuntos Administrativos do Ministério do Desenvolvimento Social e Combate à Fome - MDS, no uso das atribuições que lhe são conferidas e considerando o que consta nos autos do processo nº 71000.133230/2010-82, referente a inexecução da reprodução e envio de 160 (cento e sessenta) DVDS, contendo as apresentações e discussões realizadas entre os dias 06 e 18 de junho de 2010 no Seminário de Educação Alimentar e Nutricional para pessoas com deficiência auditiva e/ou visual, celebrado com a empresa MEDIATECH INFORMÁTICA LTDA, resolve aplicar, nos termos do art. 87, inc. III da Lei 8666/93, a sanção de suspensão temporária de participação em licitação pelo prazo de 2 (dois) anos.

Ressalte-se que:

O prazo para apresentação de Recurso é de 5 (cinco) dias úteis, nos termos da alínea "f", inciso I, art. 109 da Lei nº 8.666/93.

Os autos encontram-se à disposição para subsidiar eventual Recurso.

 $\acute{\rm E}$ facultada à empresa que seu Recurso seja representado por advogado legalmente constituído.

Sede da Subsecretaria de Assuntos Administrativos - Coordenação-Geral de Licitações e Contratos: SAN, Qd. 3, Bl. A, Ed. Núcleo dos Transportes - DNIT - 2º andar, sala 2327, Brasília/DF -Telefones (61) 3433-2224/2225.

Para protocolo do Recurso: Esplanada dos Ministérios, Bloco "A", sala T40, Térreo, CEP: 70054-906 - Brasília/DF.

IONE CRISTINA FRANÇÕES

AVISO DE SUSPENSÃO PREGÃO Nº 37/2012

Comunicamos a suspensão da licitação supra citada, publicada no D.O.U em 26/10/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - O objeto da presente licitação é a contratação de suporte técnico especializado para manutenção corretiva e preventiva, com substituição de componentes, para os equipamentos do tipo Servidores Blade IBM existente na infraestrutura de Tecnologia da Informação do MDS, conforme especificações, quantidades e exigências estabelecidas neste Edital e seus anexos.

CARLOS ANDRE MARTINS SANTOS
Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 550005-00001-2012NE000150

SECRETARIA NACIONAL DE SEGURANÇA ALIMENTAR E NUTRICIONAL

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: Termo Aditivo № 00002/2012 ao Convênio № 706316/2009. Convenentes: Concedente : MINISTERIO DO DE-SENV. SOCIAL E COMBATE A FOME, Unidade Gestora: 550008, Gestão: 00001. Convenente : LAURO DE FREITAS PREFEITURA, CNPJ nº 13.927.819/0001-40. O presente Termo Aditivo tem por objeto a prorrogação do prazo de vigência previsto na Cláusula Terceira do Convênio ora aditado até 28/02/2013, em conformidade com o novo Plano de Trabalho aprovado (fls. 750/756), que passa a fazer parte integrante do Convênio Original.. Valor Total: R\$ 2.033.131,58, Valor de Contrapartida: R\$ 81.325,32, Vigência: 16/12/2009 a 28/02/2013. Data de Assinatura: 28/09/2012. Signatários: Concedente: MAYA TAKAGI, CPF nº 096.018.798-70, Convenente : MOEMA ISABEL PASSOS GRAMACHO, CPF nº 133.399.825-20.

(SICONV(PORTAL) - 07/11/2012)

EDITAL DE JUSTIFICATIVA Nº 16, DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

A União, por intermédio do Ministério do Desenvolvimento Social e Combate à Fome - MDS, através da Secretaria Nacional de Segurança Alimentar e Nutricional - SESAN, no âmbito do Programa Acesso à Alimentação, torna público, em observância ao art. 10, parágrafo único, da Portaria MDS nº 67, de 08 de março de 2006, que possui a expectativa de formalizar Convênio com o Estado do Rio Grande do Norte, no âmbito do Plano Brasil Sem Miséria, para a execução das Ações Acesso à Água para Consumo Humano na Zona Rural, Ação 11V1, e Acesso à Água para a Produção de Alimentos, Ação 8948, a partir de recursos do orçamento de 2012, previstos na Lei nº 12.595, de 19 de janeiro de 2012, e do orçamento de 2013, conforme previsão no Plano Plurianual 2012-2015, nos seguintes valores:

a) Ação 11V1: até R\$ 10.500.000,00 (dez milhões e quinhentos mil reais); e

b) Ação 8948: até R\$ 20.000.000,00 (vinte milhões de reais).

Importante destacar que o Estado do Rio Grande do Norte possui grande contingente de pessoas em situação de extrema pobreza e sem acesso à água em quantidade e qualidade suficientes para o consumo humano e para a produção de alimentos. Além disso, também são necessárias estratégias mais amplas para o atendimento de escolas rurais com acesso à água de qualidade e em quantidades suficientes para o consumo humano. De acordo com dados do Censo Demográfico de 2010 (IBGE), 28,2% da população rural do Estado encontra-se em situação de extrema pobreza, sendo que de acordo com dados do Cadastro Único para Programas Sociais do Governo Federal (CadÚnico), no início de 2011 cerca de 23.645 famílias de baixa renda não dispunham de acesso à rede pública ou outra fonte adequada de água potável.

Para enfrentar essa realidade, as mencionadas ações possuem metas amplas incluídas no Plano Brasil Sem Miséria, instituído pelo Decreto nº 7.492, de 02 de junho de 2011, geridas no âmbito do Programa Nacional de Universalização do Acesso e Uso da Água - ÁGUA PARA TODOS, instituído pelo Decreto nº 7.535, de 26 de julho de 2011, e visa melhorar o acesso a bens essenciais, contribuindo para a redução da extrema pobreza e para a melhoria da qualidade de vida da população localizada na zona rural. Assim, concorre para a efetividade dessas metas a formalização de novo Convênio com o Estado do Rio Grande do Norte.

Pelas razões acima expostas, o MDS torna público, nos termos do parágrafo único do art.10, da Portaria MDS nº 67, de 08 de março de 2006, que não haverá processo seletivo, abrindo-se prazo de 30 (trinta) dias para a apresentação da proposta.

O envio da proposta pelo proponente não constitui direito a se firmar o convênio, sendo uma mera expectativa de direito, condicionada a aprovação pelo setor competente do MDS. Além disso, a assinatura de Termo de Convênio, bem como a transferência de recursos, está condicionada à observância das formalidades legais exigidas, ao disposto nos Manuais de Orientação ao Proponente para formalização de Convênio e de Operacionalização do Programa e à existência de dotacão orcamentária.

O instrumento de repasse citado deverá observar disposto no Decreto nº 6.170, de 25 de julho de 2007, regulamentado pela Portaria Interministerial nº 507, de 24 de novembro de 2011, e o disposto na Lei nº 12.565, de 12 de agosto de 2011.

 $Em~cumprimento~ao~art.~11~da~Portaria~MDS~n^o~67,~de~08~de~março~de~2006,~abre-se~o~prazo~de~15~(quinze)~dias~para~impugnação~deste~Edital,~contados~da~data~de~sua~publicação.$

MAYA TAKAGI Secretária



Ministério do Desenvolvimento, Indústria e Comércio Exterior

SECRETARIA EXECUTIVA SUBSECRETARIA DE PLANEJAMENTO, ORÇAMENTO E ADMINISTRAÇÃO

XTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 17/2012 - UASG 280101

Nº Processo: 52272001695201292 . Objeto: Renovação de relatórios mensais relativos a produtos químicos e petroquímicos, por um período de 12 (doze) meses, publicados pela Chemical Data. Total de Itens de 12 (doze) meses, publicados pela Chemical Data. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Os relatórios são elaborados e comercializados exclusivamente pela Chemical Data. Declaração de Inexigibilidade em 07/11/2012 . MARIA APARECIDA FABRI PESSANHA . Coordenadora-geral de Recursos Logísticos . Ratificação em 07/11/2012 . LUIZ ANTONIO DE SOUZA CORDEIRO . Subsecretário de Planejamento, Orçamento e Administração . Valor Global: R\$ 22.588,80 . CNPJ CONTRATADA : Estrangeiro CHEMICAL DATA.

(SIDEC - 07/11/2012) 280101-00001-2012NE800011

COORDENAÇÃO-GERAL DE RECURSOS LOGÍSTICOS

EXTRATO DE CONTRATO Nº 67/2012 - UASG 280101

Nº Processo: 52000015930201211 Nº Processo: 52000015930201211.
INEXIGIBILIDADE Nº 15/2012 Contratante: MINISTERIO DO DESENVOLVIMENTO -INDUSTRIA E COMERCIO EXTE. CNPJ
Contratado: 01303664000192. Contratado: ROME FEIRAS E PROMOCOES LTDA - EPPObjeto: Locação, montagem, supervisão, manutenção e desmontagem de 30 estandes no 5º Salão Internacional do
Artesanato, realizados no período de 31 de outubro de 2012 a 4 de Artesalato, tealizatos no periodo de 31 de oditubilo de 2012, a 4 de novembro de 2012, no "Pavilhão Expobrasília" em Brasíla - DF.Fundamento Legal: Lei 8.666/93 e legislação correlata. Vigência: 31/10/2012 a 04/11/2012. Valor Total: R\$375.378,30. Fonte: 100000000 - 2012NE801021. Data de Assinatura: 30/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 280101-00001-2012NE800011

EXTRATO DE CONTRATO Nº 68/2012 - UASG 280101

Nº Processo: 52244000224201202.

PREGÃO SISPP Nº 37/2012 Contratante: MINISTERIO DO DE-SENVOLVIMENTO -INDUSTRIA E COMERCIO EXTE. CNPJ Contratado: 11416338000145. Contratado : LEGITIMUS RELA-COES GOVERNAMENTAIS-E INSTITUCIONAIS LTDA. Objeto: Contratação de serviço profissional de consultoria referente à realização de estudo comparativo acerca do tratamento tributário, mais precisamente quanto aos benefícios ou incentivos fiscais, concedido s empresas autorizadas a operar em Zonas de Processamento de Exportação(ZPE) vis-à-vis às empresas situadas no território nacional. Fundamento Legal: Lei 10520/02, Dec.3555/00, Dec.5450/05 e demais legislações correlatas. Vigência: 06/11/2012 a 05/03/2013. Valor Total: R\$198.500,00. Fonte: 186281010 - 2012NE801029. Data de Assinatura: 06/11/2012.

(SICON - 07/11/2012) 280101-00001-2012NE800011

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2012 - UASG 280101

Número do Contrato: 38/2011. Nº Processo: 52007001330201117.

PREGÃO SRP N° 9/2011 Contratante: MINISTERIO DO DESEN-VOLVIMENTO -INDUSTRIA E COMERCIO EXTE. CNPJ Con-VOLVIMENTO -INDUSTRIA E COMERCIO ESTE. CNPJ Collitatado: 03056608000126. Contratado: J & M COMERCIO E SERVICOS DE -TELECOMUNICACOES E INFORMA. Objeto: Prorrogar o prazo de vigência por mais 12 (doze) meses. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93. Vigência: 08/11/2012 a 07/11/2013. Valor Total: R\$56.760,00. Fonte: 100000000 - 2012NE800119. Data de

(SICON - 07/11/2012) 280101-00001-2012NE800011

INSTITUTO NACIONAL DE METROLOGIA, QUALIDADE E TECNOLOGIA

EXTRATO DE CONTRATO Nº 211/2012 - UASG 183039

N° Processo: 8184/2012. CONVITE N° 1/2012 Contratante: INSTITUTO NACIONAL DE METROLOGIA, QUALIDADE E TECNOLOGI. CNPI Contratado: 13093415000107. Contratado: CAMINHO IMOVEIS LTDA - ME - Objeto: Levantamento cadsatral, diagnóstico para regularização de Objeto: Levantamento cadsatral, diagnostico para regularização de projetos de arquitetura e elaboração do projeto legal e planos de prevenção contra incêncio - PPCI - para o Setor Regional de Santa Maria - SERSM, localizado na Rua Ernesto Becker, 1806, Santa Maria/RS, conforme discriminado no Termo de Referência. Fundamento Legal: lei 8666/93. Vigência: 08/11/2012 a 06/05/2013. Valor Total: R\$15.402,08. Fonte: 250183023 - 2012NE803260. Data de Assinatura: 06/11/2012.

(SICON - 07/11/2012) 183039-18205-2012NE803260

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 493/2012 - UASG 183023

 N° Processo: 40348/2012 . Objeto: Fechamento de Câmbio referente à importação direta com a empresa RBI Instrumentation et Mesure para Aquisição de Câmara de Pulverização. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Aquisição desse acessório para que se torne viável o desenvolvimento de materiais de referência certificados de carbono. Declaração de Dispensa em 23/10/2012 . MARCELO SILVEIRA MARTINS . Procurador Chefe . Ratificação em 26/10/2012 . JOAO ALZIRO HERZ DA JORNADA . Presidente . Valor Global: R\$ 2.024,00 . CNPJ CONTRATADA : 00.000.000/4906-95 BANCO DO BRASIL SA.

(SIDEC - 07/11/2012) 183023-18205-2012NE800448

SUPERINTENDÊNCIA EM GOIÁS

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 6560/2012 - UASG 183025

Nº Processo: 6560/2012 . Objeto: Aquisição de 70 metros de mangotes (mangueiras) para sucção para o Serviço da Surgo em Anápolis Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Necessidade da aquisição. Declaração de Dispensa em 05/11/2012. ELIANE NEVES VIEIRA DA SILVA . Responsável Pela Divulgação . Ratificação em 07/11/2012 . WILIBALDO DE SOUSA JUNIÓR . Ordenador de Despesa . Valor Global: R\$ 1.400,00 . CNPJ CONTRATADA : 25.004.292/0001-61 NACIONAL BORRACHA LTDA - EPP.

(SIDEC - 07/11/2012) 183025-18205-2012NE801439

Ministério do Esporte

GABINETE DO MINISTRO

EXTRATO ACORDO DE COOPERAÇÃO TÉCNICA Nº 4/2012

ESPÉCIE: Acordo de Cooperação Técnica que entre si celebram o Ministério do Esporte - CNPJ 02.961.362/0001-74 e o Ministério da Ciência, Tecnologia e Inovação - CNPJ 03.132.745/0001-00.

OBJETO: O presente Instrumento tem como objetivo o estabelecimento de cooperação Técnica entre o Ministério do Esporte e o Ministério da Ciência, Tecnologia e Inovação, para apoiar e promover a pesquisa e o desenvolvimento (P&D) científicos, tecnológicos e de inovação de atividades inerentes ao esporte nacional e internacional, visando à execução das ações a seguir descriminadas:

I-propiciar a transferência, em sentido amplo, de conhecimentos, experiências,tecnologias e inovações

II- promover estudos estratégicos e apoiar processos, para a formulação, a implementação e a avaliação de políticas e programas públicos de esporte;

III- promover a elaboração e a execução conjunta e coordenada de programas e projetos, com o intuito de estimular a prática esportiva ampla e democrática e de revelar talentos na área;

IV - criar mecanismos que possibilitem a indução e o fomento à pesquisa, ao desenvolvimento tecnológico e à inovação no âmbito do

esporte: V - Organizar e executar ações conjuntas visando à realização e à promoção da imagem do País em megaeventos esportivos internacionais com estrita observância ao disposto no Plano de Promoção do Brasil no Exterior;

VI- fomentar o desenvolvimento de pesquisa científica, tecnológica c de inovação no âmbito da realização da Copa do Mundo FIFA 2014 e dos Jogos Olímpicos e Paralímpicos Rio 2016 e de outros eventos esportivos no País;

VII- colaborar com o fornecimento de informações e conhecimento de caráter técnico, necessários ao desenvolvimento científico, tecnológico e de inovação, no âmbito da Agência Brasileira de Controle de Dopagem (ABCD):

VIII - promover a formação de equipes interministeriais visando à solução de desafios em temas de interesse mútuo; e

IX - promover a realização de eventos conjuntos em temas que destaquem oportunidades em áreas relacionadas a tecnologias para os grandes eventos esportivos, assim como para o esporte em geral. DESPESA:- DOS RECURSOS

O presente ACORDO DE COOPERAÇÃO TÉCNICA não implica compromissos financeiros ou transferência de recursos pelos PAR-

O aporte de recursos, quando necessário, será acordado entre os PARTICIPES em instrumentos específicos posteriores, celebrados de acordo com a legislação vigente, em que será detalhada a participação orçamentária e financeira de cada signatário.

Os PARTICIPES propõem-se. sempre que possível, a buscar, conjuntamente o financiamento de entidades públicas ou privadas para o cumprimento do objeto deste ACORDO DE COOPERAÇÃO TÉCNICA e dos instrumentos específicos posteriores

VIGÊNCIA: O presente ACORDO DE COOPERAÇÃO TÉCNICA terá vigência de 6 (seis) anos, contados a partir da data da publicação de seu extrato no Diário Oficial da União, podendo ser prorrogado, mediante termo aditivo, a ser firmado pelos PARTÍCIPES.

DATA DE ASSINATURA: 07 de novembro de 2012

SIGNATÁRIOS: JOSÉ ALDO REBELO FIGUEIREDO, Ministro de Estado do Esporte - CPF 164.121.504-63, MARCO ANTONIO RAUPP, Ministro de Estado da Ciência, Tecnologia e Inovação -C.P.F: 076.608.801-44.

EXTRATO DE CONTRATO ADMINISTRATIVO Nº 37/2012

ESPÉCIE: CONTRATO que celebram entre si a União, por intermédio do MINISTÉRIO DO ESPORTE - CNPJ 02.973.091/0001-77 e a FUNDAÇÃO GETÚLIO VARGAS - FGV. CNPJ/MF 33 641 663/0001-44

OBJETO: "Prestação de consultoria especializada para apoiar o Ministério do Esporte nas ações necessárias à construção e operação do novo Autódromo do Rio de Janeiro em Deodoro", conforme previsto no Termo de referência e na proposta que integram o respectivo processo administrativo e passam a fazer parte do presente ajuste independente de suas transcrições.

VIGÊNCIA: O presente Contrato terá a vigência de 09 (nove) meses, tendo como termo inicial a data de sua assinatura e como término a data de 1º de julho de 2013.

DATA DE ASSINATURA: 01 de outubro de 2012.

SIGNATÁRIOS: JOSÉ ALDO REBELO FIGUEIREDO, Ministro de

Estado do Esporte - CPF 164.121.504-63, e CARLOS IVAN SI-MONSEN LEAL, Presidente da Fundação Getúlio Vargas- FGV -C.P.F: 441.982.057-87

SECRETARIA EXECUTIVA SUBSECRETARIA DE PLANEJAMENTO, ORCAMENTO E ADMINISTRAÇÃO

EXTRATO DE CONTRATO Nº 42/2012 - UASG 180004

Nº Processo: 58000002694201241.
PREGÃO SISPP Nº 29/2012 Contratante: SUBSECRETARIA DE PLANEJAMENTO, -ORCAMENTO E ADMINISTRACA. CNPJ Contratado: 04768702000170. Contratado: ENGEMIL - ENGENHARIA, -EMPRENDIMENTOS, MANUTENCAO E INST. Objeto: Contratação de empresa especializada no ramo de engenharia para Contratação de empresa especializada no ramo de engennaria para prestação de serviços de instalação, operação, manutenção preventiva e corretiva dos sistemas, dos equipamentos e das instalações do edifícil do Bloco "A" da Esplanada dos Ministérios em Brasília/DF, e ainda serviços eventuais que poderão ser executados em quaisquer locais determinados pelo ME, com fornecimento de materiais. Fundamento Legal: Lei N" 10.520/02, Decreto N" 5.450/05, Decreto N" 3.931/01 e Lei N" 8.666/93Vigência: 01/11/2012 a 01/11/2013. Valor Total: R\$4.110.450,00. Fonte: 100000000 - 2012NE800137. Data de Assinatura: 01/11/2012 Assinatura: 01/11/2012.

(SICON - 07/11/2012) 180002-00001-2012NE800106

DIVISÃO DE AQUISIÇÕES E CONTRATOS

AVISO DE ANULAÇÃO DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 129/2012

Fica anulada a Dispensa de Licitação supracitada referente ao processo Nº 58000002847201

MARILIA FERREIRA GALVAO

(SIDEC - 07/11/2012) 180002-00001-2012NE800106

Ministério do Meio Ambiente

AGÊNCIA NACIONAL DE ÁGUAS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 48/2012 - UASG 443001

Processo nº 02501001532201291 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de mobiliário/material para atender os eventos da Agenda Ambiental na Administração Pública da Agência Nacional de Águas ANA, A3P/ANA. Total de Itens Licitados: 00003 . Edital: 08/11/2012 ANA, ASP/ANA. Total de Itens Lichados; 00003. Endereço: Setor Policial Sul de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00. Endereço: Setor Policial Sul Area 5 Quadra 3 Bloco b Sala 2184 Asa Sul - BRASILIA - DF. Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 000020 cite autre compresservements. 09h30 site www.comprasnet.gov.br.

> MARIA VERONICA DE QUEIROZ ARAUJO BRAGA Pregoeira

(SIDEC - 07/11/2012) 443001-44205-2012NE000071

INSTITUTO BRASILEIRO DO MEIO AMBIENTE E DOS RECURSOS NATURAIS RENOVÁVEIS

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2012 - UASG 193114

Contrato nº 5/2009. Processo nº 02047000365200899. DISPENSA Nº 41/2009 Contratante: INSTITUTO BRAS DO MEIO AMBIEN E DOS REC NAT RENOVAVEIS. CPF Contratado: 09774688368. Contratado: ANGELA MARIA BARROS SOBREIRA DA -SILVA. Objeto: O presente Termo Aditivo tem por objetivo a prorrogação por



mais 120 (cento e vinte)dias do Contrato nº 05/2009, referente a Locação do imóvel sito a Rua Paraná 459,Bairro Belo Horizonte-Ma-rabá/PA. Fundamento Legal: Artigo 57 Inciso II da Lei 8.666/93 e suas alterações. Vigência: 06/11/2012 a 05/03/2013. Valor Total: R\$15.481,91. Fonte: 250193034 - 2012NE800288. Data de Assinatura: 01/11/2012.

(SICON - 07/11/2012) 193034-19211-2012NE800005

AVISO DE AUDIÊNCIA PÚBLICA

O Instituto Brasileiro do Meio Ambiente e dos Recursos Naturais Renováveis - IBAMA, em atendimento ao disposto na Resolução CONAMA nº 009, de 03 de dezembro de 1987, torna público a abertura do prazo de 45 dias para solicitação de Audiência Pública, visando a apresentação e discussão dos Estudos Complementares para a nova alternativa locacional do Estaleiro EISA Alagoas S/A, atualmente em processo de licenciamento ambiental neste Instituto, proposto para ser implantado no município de Coruripe, Estado de Ala-

Para tanto, em atendimento ao disposto no Art. 11 da Resolução CONAMA nº 001/86, torna público que se encontra à disposição, para consulta, nos locais a seguir relacionados, cópia dos Estudos Complementares: IBAMA/SEDE - SCEN Trecho 2, Edifício Sede do IBAMA, Bloco A, Brasília/DF, Tel (61) 3316-1758 e 3316-1392; Superintendência Estadual do IBAMA em Alagoas - Avenida Fernandes Lima, 4.023, Farol, Maceió/AL, Tel.: (82) 2122-8300 e 2122-8303; Instituto Chico Mendes de Conservação da Biodiversidade - ICMBio/Sede Nacional - EQSW 103/104, Bloco "C", Complexo Administrativo, Setor Sudoeste, Brasília/DF, Tel. (61) 3341-

9101; Prefeitura Municipal de Maceió - Rua Sá e Albuquerque, nº 534, Bairro de Jaraguá, Maceió/AL, Tel. (82) 3315-5064; Prefeitura Municipal de Coruripe - Praça Dr. Castro Azevedo, nº 47, Centro, Coruripe/AL, Tel. (82) 3273-1066 e 3273-1098; Ministério Público Estadual de Alagoas, Rua Pedro Jorge Melo e Silva, 79, 2° andar, Poço, Maceió/AL, Tel (82) 2122-3530 e 2122-3530; Instituto do Meio Ambiente - IMA, Av. Major Cícero de Góes Monteiro, nº 2197, Mutange, Maceió/AL, Tel.: (82) 3315-1737 e 3315-1767; Instituto do Patrimônio Histórico e Nacional - IPHAN, Superintendente do IPHAN em Alagoas Rua Sá e Albuquerque, nº 157, Jaraguá, Maceió/AL, Tel.: (82) 3221-6073 e 3223-3836; Biblioteca Pública Municipal de Coruripe, Biblioteca Municipal Dr. Luiz Ramalho dos Reis, Rua Lindolfo Simões, 388A, Centro, Coruripe/AL; Prefeitura Municipal de Piaçabuçu - Praça São Francisco de Borja, s/n, Centro, Piacabuçu/AL, Tel. (82) 3552-1155; Biblioteca Pública Municipal de Piaçabuçu - Rua Boa Vista, s/n, Centro, Piacabuçu/AL, Tel. (82) 3552-1248; Prefeitura Municipal de Feliz Deserto - Rua Dr. Getúlio 3552-1248; Prefeitura Municipal de Feliz Deserto - Rua Dr. Getúlio Vargas, 32, Centro, Feliz Deserto/AL, Tel. (82) 3556-1128; Biblioteca Municipal Aleixo de Araújo Lessa - Feliz Deserto - Praça Domingos Mendes s/n, Centro, Feliz Deserto/AL, Tel. (82)3556-1132 e 3556-1196; Prefeitura Municipal de Penedo - Praça Barão de Penedo, s/n, Centro, Penedo/AL, Tel. (82) 3551-2727 e 3551-3870; Biblioteca Francisco Alberto Sales (Comunitária) - Penedo; Prefeitura Municipal de Teotônio Vilela - Rua Pedro Cavalcante, 165, 1º andar, Centro, Teotônio Vilela / Tel. (82) 3543 1365. Biblioteca Pública Municipal de Teotônio Vilela - Rua Pedro Cavalcante, 165, 1º andar, Centro, Teotônio Vilela / Tel. (82) 3543 1365. Biblioteca Pública Municipal de Tel. (82) 3543 1365. Biblioteca Públi Teotônio Vilela/AL, Tel. (82) 3543-1365; Biblioteca Pública Municipal Teotônio Vilela - Praça Leopoldo Wanderley, s/n, Teotônio Vilela/AL, Tel. (82) 3626-1157; Prefeitura Municipal de Jequiá da Praia - Praça Jojé Pacheco s/n, Centro, Jequiá da Praia/AL, Tel. (82) 3276-5127; Biblioteca Escolar Benedito Coutinho, Jequiá da Praia-Rua do Grupo Usina Sinimbu, Jequiá da Praia/AL, Tel. (82) 3276-

5151; Prefeitura Municipal de São Miguel dos Campos - Av. Dep Diney Torres, s/n, Centro, São Miguel dos Campos/AL, Tel. (82) 3271-1403; Biblioteca Pública Municipal Mons. Hildebrando Gui-3271-1403; Biblioteca Pública Municipal Mons. Hildebrando Guimarães, São Miguel dos Campos - Rua Visconde de Sinimbu, s/n, Centro, São Miguel dos Campos/AL, Tel. (82) 3271-3033; Prefeitura Municipal de Roteiro - Rua do Livramento, s/n, Centro, Roteiro/AL, Tel. (82) 3276-1117; Biblioteca Municipal Nivaldo Jatobá - Roteiro - Rua João Pedro, Centro, Roteiro/AL, Tel. (82) 3276-1117; Prefeitura Municipal de Barra de São Miguel - Praça Miriel Cavalcante, s/n, Centro, Barra de São Miguel/AL, Tel. (82) 3272-1209; Biblioteca Pública Municipal Rosa Vidal da Costa Cruz - Barra de São Miguel/AL, Tel. (82) Rua Miguel Geraldo, s/n, Centro, Barra de São Miguel/AL, Tel. (82) 3272-1209; Prefeitura Municipal de Marechal Deodoro - Rua Dr. Tavares Bastos, s/n, Centro, Marechal Deodoro/AL, Tel. (82) 3263-2600; Biblioteca Pública Municipal Dr. Tavares Bastos - Marechal Deodoro - Rua Dr. Tavares Bastos, Centro, Marechal Deodoro/AL, Tel. (82) 3263-1495; Escola Municipal Fausto Ferreira Simões, Povoado de Miaí de Cima, s/n, Coruripe/AL; Escola Municipal de Educação Básica Nossa Senhora do Montserrat, Povoado de Miaí de Baixo, s/n, Coruripe/AL; Escola Municipal de Educação Básica José de Carvalho Souza Av. José de Carvalho Souza, s/n, Barreiras, Coruripe/AL, Tel. (82) 3273-6114; Escola Municipal de Ensino Básico Francisco Amalio Maria Rua Francisco Amalio Maria, s/n, Pontal do Coruripe, Coruripe/AL. Uma cópia digital dos Estudos Complementares para a nova alternativa locacional do Estaleiro EISA Alagoas S/A e demais informações sobre o processo estão disponíveis em http://www.ibama.gov.br/licenciamento.

VOLNEY ZANARDI JÚNIOR Presidente do IBAMA

GERÊNCIA EXECUTIVA EM SANTARÉM

EDITAL DE INTIMAÇÃO

- O GERENTE EXECUTIVO SUBSTITUTO DO IBAMA EM SANTARÉM, ESTADO DO PARÁ, no uso de suas atribuições legais e considerando a impossibilidade de identificação do responsável pela infração e/ou detentor dos imóveis, pelo presente Edital, conforme prevê o parágrafo 2° do Art. 108 do Decreto Federal 6.514/2008, NOTIFICA o proprietário das áreas cujas coordenadas de referência (centróides) estão relacionadas abaixo, que:
- 1 As áreas discriminadas pelos TEI listados estão sob Embargo Administrativo, por terem tido sua vegetação do bioma amazônico destruída sem autorização do órgão ambiental competente e assim possa ocorrer a regeneração natural na área:
- 2 O notificado tem o prazo de 20 dias para apresentar defesa contra o Termo de Embargo e documentação que regularize a atividade na referida área;
- 3 Fica determinada a retirada imediata de todos os animais que se encontram na área embargada pelos TEI listados, sob pena de apreensão dos mesmos no prazo de 10 (dez) dias a contar da presente data, conforme disposto no Art. 103, II, e Art. 103, §1°, publicação.

Item	Coordenadas Geográficas (Latitude / Longitude)	Termo de Embargo	Processo	Município
1	06°42'21,66"S/55°5'0,04"W	463038-C	02048.000833/2011-11	Novo Progresso/PA
2	06°59'44,89"S/55°32'0,42"W	234640-C	02048.000837/2011-07	Novo Progresso/PA
3	04°29'17,88"S/54°59'00,97"W	425318-C	02048.000940/2011-49	Rurópolis/PA
4	06°4'26,35"S/55°40'26,43"W	218289-C	02048.000292/2012-10	Itaituba/PA
5	06°31'54,39"S/55°26'27,7"W	624693-C	02048.000868/2011-50	Novo Progresso/PA
6	06°54'15,40"S/55°9'7,30"W	502462-C	02048.000293/2012-56	Altamira/PA
7	07°18'39,02"S/54°56'47,30"W	625132-C	02048.000300/2012-10	Altamira/PA
8	07°20'06,32"S/54°56'47,05"W	625133-C	02048.000297/2012-34	Altamira/PA
9	06°26'15,05"S/55°20'30,88"W	463017-C	02048.000826/2011-19	Itaituba/PA
10	06°41'51,91"S/55°0'29,68"W	463011-C	02048.000828/2011-16	Altamira/PA
11	06°04'56,28"/57°47'49,78"W	456682-C	02048000884/20011-42	Jacareacanga/PA
12	05°47'52,933"S/57°37'23,064"W	456680-C	02048.000812/2011-03	Jacareacanga/PA
13	08°32'27,24"S/54°56'0,14"W	502067-C	02048.000296/2012-90	Altamira/PA
14	05°18'56,6"S/56°05'42,55"W	624687-C	02048.000585/2011-16	Trairão/PA
15	06°09'45,51"S/57°45'58,99"W	626026-C	02048.000836/2011-54	Jacareacanga/PA
16	07°19'18,01"S/55°28'32,68"W	0240904-C	02048.000821/2011-96	Novo Progresso/PA
17.	06°37'22,36"\$/55°11'10,65"W	463034-C	02048.000804/2011-59	Altamira/PA
18	06°23'08,98"S/58°11'44,55"W	422862-C	02048.000812/2011-40	Jacareacanga/PA
19	06°20'41,76"S/58°03'30,55"W	422861-C	02048.000799/2011-84	Jacareacanga/PA
20	08°26'6,89"S/55°15'47,27"W	502231-C	02048.000295/2012-45	Altamira/PA
21	04°25'43,19"S/56°10'08,33"W	624683-C	02048.000617/2011-75	Itaituba/PA
22	04°39'00,14"S/56°05'44,07"W	624684-C	02048.000582/2011-74	Trairão/PA
23	07°07'0,11"S/55°06'17,58"W	502230-C	02048.000303/2012-53	Altamira/PA
24	08°37'14,11"S/54°56'23,70"W	632664-C	02048.000302/2012-17	Altamira/PA
25	04°25'24,7"S/56°09'52,08"W	624682-C	02048.000621/2011-33	Trairão/PA
26	06°16'0,74"S/55°09'37,65"W	427140-C	02048.000373/2011-21	Altamira/PA
27	06°25'52,37"S/54°53'21,88"W	0222961-C	02048.000369/2011-62	Altamira/PA
28	06°44'02,7"S/55°15'46,7"W	166994-C	02048.000566/2011-81	Novo Progresso/PA
29	06°54'24,51"S/55°20'20,41"W	463288-C	02048.000559/2011-80	Novo Progresso/PA
30	06°40'12,69"S/54°57'03,06"W	0290961-C	02048.000549/2011-44	Altamira/PA
31	02°23'4,03"S/51°50'9,11"W	502404-C	02048.000460/2011-88	Portel/PA
32	07°13'27"S/55°32'51"W	494691-C	02048.000834/2009-41	Novo Progresso/PA
33	07°35'19,58"S/55°21'49,23"W	501808-C	02048.000853/2009-77	Novo Progresso/PA
34	07°35'40,04"S/55°28'56,10"W	501812-C	02048.000812/2009-81	Novo Progresso/PA
35	08°51'44,17"S/55°17'8,35"W	438823-C	02048.000809/2009-67	Novo Progresso/PA
36	07°10'20"S/55°06'51"W	501415-C	02048.000799/2009-60	Novo Progresso/PA

Vistas dos respectivos processos poderão ser obtidas junto à GERÊNCIA do IBAMA em SANTARÉM-PA, à Av. Tapajós, 2267, Laguinho, Santarém - PA, CEP 68040-000. Os eventuais interessados em se manifestar acerca dos embargos deverão encaminhar os documentos para a Gerência do IBAMA em Santarém/PA, fazendo-se referência à numeração do respectivo processo administrativo.

JOSÉ LENILSON GOMES COSTA

SUPERINTENDÊNCIA NO AMAZONAS

EXTRATO DE CONTRATO Nº 8/2012 - UASG 193100

Processo nº 02005001083201281. PREGÃO SISPP Nº 6/2012 Contratante: INSTITUTO BRAS DO MEIO AMBIEN E -DOS REC NAT RENOVAVEIS. CNPJ Contratado: 08991965000103. Contratado: A L P DA SILVA & CIA LTDA - ME -Objeto: Contratação de servicos de locação de copiadoras/impressoras, novas e sem uso, com manutenção presentiva e corretiva, insumos, peças de reposição, cilindro, revelador, exceto papel, de acordo com as condições, quantidades e exigências estabelicidas Edital e seus anexos. Fundamento Legal: Lei 8666/93 e Lei 10520/02. Vigência: 07/11/2012 a 06/11/2013. Valor Total: R\$26.500,00. Fonte: 250193034 - 2012NE800437. Data de Assinatura: 06/11/2013 06/11/2012.

(SICON - 07/11/2012) 193034-19211-2012NE800005

SUPERINTENDÊNCIA NO PARANÁ

EDITAIS DE NOTIFICAÇÃO

O Superintendente do Instituto Brasileiro do Meio Ambiente e dos Recursos Naturais Renováveis - Ibama no estado do Paraná, no uso de suas atribuições legais, pelo presente EDITAL notifica os interessados abaixo relacionados do LANÇAMENTO DO CRÉDITO TRIBUTÁRIO DA TAXA DE CONTROLE E FISCALIZAÇÃO AMBIENTAL-TCFA, cujo fato gerador é o regular exercício do poder de polícia conferido ao Ibama, para controle e fiscalização das atividades potencialmente poluidoras e utilizadoras de recursos naturais (art 17-B da Lei nº 6.938/81 alterada pela Lei nº 10.165/2000), ficando os mesmos intimados a efetuarem os pagamentos dos débitos no prazo de 20 (vinte) dias a partir da publicação do presente edital, sob pena de inclusão no Cadastro informativo dos créditos não quitados Execução Judicial, conforme dispõe a legislação pertinente. Os interessados dispõem de prazo para impugnação de até 30 dias contados da publicação deste edital, conforme artigo 15 do Decreto 70.235/72.

FUNDAMENTOS LEGAIS: Código Tributário Nacional (Lei n. 5.172, de 25 de outubro de 1966) e Lei n. 6.938, de 31 de agosto de 1981, artigos 17-B a 17-G.

FUNDAMENTOS LEGAIS DOS ACRÉSCIMOS: Lei n. 6.938, de 31 de agosto de 1981, artigo 17-H (até dezembro de 2008) e Lei 10.522, artigo 37-A, redação dada pela Lei 11.941, de 27 de maio de 2009, combinada com a Lei 9.430, artigo 61, de 27 de dezembro de 1996 (após dezembro de 2008).

2008).										
INTERESSADO ALFAPINUS INDÚSTRIA E COMÉRCIO DE MADEIRAS LT- DA.				CPF/CNPJ 02.861.204/0001-42						
										Débito
2340117	1/2009	31/03/2009	180,00	0.00	0.00	61,66	36,00	277,66		
2340118	2/2009	30/06/2009	180,00	0,00	0.00	57,49	36,00	273,49		
2340119	3/2009	30/09/2009	180.00	0.00	0.00	53,76	36,00	269,76		
2340120	4/2009	30/12/2009	180,00	0,00	0,00	50,08	36,00	266,08		
3053815	1/2010	31/03/2010	180,00	0,00	0,00	46,44	36,00	262,44		
3053816	2/2010	30/06/2010	180,00	0,00	0,00	42,12	36,00	258,12		
3053817	3/2010	30/09/2010	180,00	0,00	0,00	37,53	36,00	253,53		
3053818	4/2010	30/12/2010	180,00	0,00	0,00	32,85	36,00	248,85		
Data dos Cálculos:	05/11/2012			•						
a.m.p. compensados Itda				09.478.451/0001-03						
Débito	Tri/Ano	Venc.	Principal (R\$)	¹ C.M (R\$)	² Juros- R\$ (1%/Mês)	³ Juros Selic (R\$)	4Multa (R\$)	⁵ Total (R\$)		
2124712	3/2009	30/09/2009	180,00	0,00	0,00	53,76	36,00	269,76		
2949495	3/2010	30/09/2010	180.00	0.00	0.00	37,53	36,00	253,53		
2949494	2/2010	30/06/2010	180,00	0,00	0,00	42,12	36,00	258,12		
2949493	1/2010	31/03/2010	180,00	0,00	0,00	46,44	36,00	262,44		
2124713	4/2009	30/12/2009	180,00	0,00	0,00	50,08	36,00	266,08		
2949496	4/2010	30/12/2010	180,00	0,00	0,00	32,85	36,00	248,85		
2124710	1/2009	31/03/2009	180,00	0,00	0,00	61,66	36,00	277,66		
2124711	2/2009	30/06/2009	180,00	0,00	0,00	57,49	36,00	273,49		
Data dos Cálculos:	05/11/2012									
ANTONIO MORAES DE ALMEIDA				72.384.027/0001-36						
Débito	Tri/Ano	Venc.	Principal (R\$)	¹ C.M (R\$)	² Juros- R\$ (1%/Mês)	³ Juros Selic (R\$)	⁴ Multa (R\$)	⁵ Total (R\$)		
2331704	4/2009	30/12/2009	50,00	0,00	0,00	13,91	10,00	73,91		
3142563	1/2010	31/03/2010	50,00	0,00	0,00	12,90	10,00	72,90		
2331703	3/2009	30/09/2009	50,00	0,00	0,00	14,93	10,00	74,93		
2331702	2/2009	30/06/2009	50,00	0,00	0,00	15,97	10,00	75,97		

ISSN 1677-7069



2331701	1/2009	31/03/2009	50,00	0,00	0,00	17,13	10,00	77,13
3142566	4/2010	30/12/2010	50,00	0,00	0,00	9,13	10,00	69,13
3142565	3/2010	30/09/2010	50,00	0,00	0,00	10,43	10,00	70,43
3142564 ata dos Cálculos: (2/2010	30/06/2010	50,00	0,00	0,00	11,70	10,00	71,70
		ASTICOS LTDA			79.091	.104/0001-09		
Débito	Tri/Ano	Venc.	Principal	¹C.M	² Juros- R\$	³ Juros	⁴ Multa	5Total
			(R\$)	(R\$)	(1%/Mês)	Selic (R\$)	(R\$)	(R\$)
3090886	4/2010	30/12/2010	225,00	0,00	0,00	41,06	45,00	311,00
2375713	1/2009	31/03/2009	225,00	0,00	0,00	77,08	45,00	347,0
2375714 2375715	2/2009 3/2009	30/06/2009 30/09/2009	225,00 225,00	0,00	0,00	71,86 67,20	45,00 45,00	341,8
2375716	4/2009	30/12/2009	225,00	0,00	0,00	62,60	45,00	332,6
3090883	1/2010	31/03/2010	225,00	0,00	0,00	58,05	45,00	328,0
3090884	2/2010	30/06/2010	225,00	0,00	0,00	52,65	45,00	322,6
3090885	3/2010	30/09/2010	225,00	0,00	0,00	46,91	45,00	316,9
ta dos Cálculos: (05/11/2012			T				
		AGGIO LTDA				.666/0001-05		
Débito	Tri/Ano	Venc.	Principal (R\$)	¹ C.M (R\$)	² Juros- R\$ (1%/Mês)	³ Juros Selic (R\$)	⁴ Multa (R\$)	⁵ Tota (R\$)
2130986	1/2009	31/03/2009	360,00	0,00	0,00	123,33	72,00	555,3
2130987	2/2009	30/06/2009	360,00	0,00	0,00	114,97	72,00	546,9
2130988	3/2009	30/09/2009	360,00	0,00	0,00	107,52	72,00	539,5
2130989	4/2009	30/12/2009	360,00	0,00	0,00	100,15	72,00	532,1
3125799	1/2010	31/03/2010	360,00	0,00	0,00	92,88	72,00	524,8
3125800	2/2010	30/06/2010	360,00	0,00	0,00	84,24	72,00	516,2
3125801	3/2010	30/09/2010	360,00	0,00	0,00	75,06	72,00	507,0
3125802	4/2010	30/12/2010	360,00	0,00	0,00	65,70	72,00	497,7
ta dos Cálculos: (S DE PETROLEO	O LTDA		75 150	.284/0001-00		
Débito	Tri/Ano	Venc.	Principal	¹C.M	² Juros- R\$	³ Juros	⁴ Multa	5Total
2000			(R\$)	(R\$)	(1%/Mês)	Selic (R\$)	(R\$)	(R\$)
2996501	3/2010	30/09/2010	225,00	0,00	0,00	46,91	45,00	316,9
2996500	2/2010	30/06/2010	225,00	0,00	0,00	52,65	45,00	322,6
2996499	1/2010	31/03/2010	225,00	0,00	0,00	58,05	45,00	328,0
2223093	1/2009	31/03/2009	225,00	0,00	0,00	77,08	45,00	347,0
2223096 2223095	4/2009 3/2009	30/12/2009 30/09/2009	225,00 225,00	0,00	0,00	62,60 67,20	45,00 45,00	332,6
2223095	2/2009	30/09/2009	225,00	0,00	0,00	71,86	45,00	341,8
2996502	4/2010	30/12/2010	225,00	0,00	0,00	41,06	45,00	311,0
ta dos Cálculos: (,	
		JIMICA LTDA			50.611.	433/0006-66		
Débito	Tri/Ano	Venc.	Principal	¹ C.M	² Juros- R\$	³ Juros	⁴ Multa	5Tota
211.12.62	2/2000	20 100 12000	(R\$)	(R\$)	(1%/Mês)	Selic (R\$)	(R\$)	(R\$)
2114262	3/2009 3/2010	30/09/2009 30/09/2010	450,00 450,00	0,00	0,00	134,40 93,83	90,00	674,4
2951251 2951250	2/2010	30/06/2010	450,00	0,00	0,00	105,30	90,00	633,8 645,3
2951249	1/2010	31/03/2010	450,00	0,00	0,00	116,10	90,00	656,1
		31/03/2010	750,00		0,00	110,10		622,1
2951252	4/2010	30/12/2010	450,00	0.00	0.00	82.13	90.00	
2951252 2114263	4/2010 4/2009	30/12/2010 30/12/2009	450,00 450,00	0,00	0,00	82,13 125,19	90,00	
								665,19
2114263	4/2009	30/12/2009	450,00	0,00	0,00	125,19	90,00	665,19
2114263 2114260 2114261	4/2009 1/2009 2/2009 05/11/2012	30/12/2009 31/03/2009 30/06/2009	450,00 450,00	0,00	0,00 0,00 0,00	125,19 154,16 143,72	90,00	665,1
2114263 2114260 2114261 ta dos Cálculos: (4/2009 1/2009 2/2009 05/11/2012 CLAUDIN	30/12/2009 31/03/2009 30/06/2009 EI CELLA	450,00 450,00 450,00	0,00 0,00 0,00	0,00 0,00 0,00 74.028	125,19 154,16 143,72 .515/0001-36	90,00 90,00 90,00	665,1 694,1 683,7
2114263 2114260 2114261	4/2009 1/2009 2/2009 05/11/2012	30/12/2009 31/03/2009 30/06/2009	450,00 450,00	0,00	0,00 0,00 0,00	125,19 154,16 143,72	90,00	665,1 694,1 683,7
2114263 2114260 2114261 ta dos Cálculos: (4/2009 1/2009 2/2009 05/11/2012 CLAUDIN	30/12/2009 31/03/2009 30/06/2009 EI CELLA	450,00 450,00 450,00 Principal	0,00 0,00 0,00	0,00 0,00 0,00 74.028. ² Juros- R\$	125,19 154,16 143,72 .515/0001-36 3Juros	90,00 90,00 90,00	665,1 694,1 683,7 5Tota (R\$)
2114263 2114260 2114261 ta dos Cálculos: (4/2009 1/2009 2/2009 05/11/2012 CLAUDIN Tri/Ano	30/12/2009 31/03/2009 30/06/2009 EI CELLA Venc.	450,00 450,00 450,00 Principal (R\$)	0,00 0,00 0,00 1°C.M (R\$)	0,00 0,00 0,00 74.028. ² Juros- R\$ (1%/Mês)	125,19 154,16 143,72 .515/0001-36 3Juros Selic (R\$)	90,00 90,00 90,00 4Multa (R\$)	665,1 694,1 683,7 5Tota (R\$) 258,1
2114263 2114260 2114261 ta dos Cálculos: (Débito 3029132 3029131 2247269	4/2009 1/2009 2/2009 05/11/2012 CLAUDIN Tri/Ano 2/2010 1/2010 3/2009	30/12/2009 31/03/2009 30/06/2009 30/06/2009 EI CELLA Venc. 30/06/2010 31/03/2010 30/09/2009	450,00 450,00 450,00 Principal (R\$) 180,00 180,00	0,00 0,00 0,00 1°C.M (R\$) 0,00 0,00	0,00 0,00 0,00 74.028. 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00	125,19 154,16 143,72 .515/0001-36 3Juros Selic (R\$) 42,12 46,44 53,76	90,00 90,00 90,00 4Multa (R\$) 36,00 36,00 36,00	⁵ Tota (R\$) 258,1: 262,4:
2114263 2114260 2114261 ta dos Cálculos: (Débito 3029132 3029131 2247269 2247270	4/2009 1/2009 2/2009 05/11/2012 CLAUDIN Tri/Ano 2/2010 1/2010 3/2009 4/2009	30/12/2009 31/03/2009 30/06/2009 EI CELLA Venc. 30/06/2010 31/03/2010 30/09/2009 30/12/2009	450,00 450,00 450,00 Principal (R\$) 180,00 180,00 180,00	0,00 0,00 0,00 1C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00	0,00 0,00 0,00 74.028. ² Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00	125,19 154,16 143,72 .515/0001-36 3Juros Selic (R\$) 42,12 46,44 53,76 50,08	90,00 90,00 90,00 4Multa (R\$) 36,00 36,00 36,00 36,00	5Tota (R\$) 258,1 262,4 269,7 266,0
2114263 2114260 2114261 ta dos Cálculos: (Débito 3029132 3029131 2247269 2247270 2247268	4/2009 1/2009 2/2009 05/11/2012 CLAUDIN Tri/Ano 2/2010 1/2010 3/2009 4/2009 2/2009	30/12/2009 31/03/2009 30/06/2009 EI CELLA Venc. 30/06/2010 31/03/2010 30/09/2009 30/12/2009 30/06/2009	450,00 450,00 450,00 Principal (R\$) 180,00 180,00 180,00 180,00	0,00 0,00 0,00 1°C.M (RS) 0,00 0,00 0,00 0,00	74.028. 2 Juros- R\$ (1%/Mês) 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00	125,19 154,16 143,72 515/0001-36 3Juros Selic (R\$) 42,12 46,44 46,44 53,76 50,08 57,49	90,00 90,00 90,00 4Multa (R\$) 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00	5Tota (R\$) 258,1 262,4 269,7 266,0 273,4
2114263 2114260 2114261 ta dos Cálculos: (Débito 3029132 3029131 2247269 2247270 2247268 2247267	4/2009 1/2009 2/2009 05/11/2012 CLAUDIN Tri/Ano 2/2010 1/2010 3/2009 4/2009 2/2009 1/2009	30/12/2009 31/03/2009 30/06/2009 EI CELLA Venc. 30/06/2010 31/03/2010 30/09/2009 30/06/2009 31/03/2009	450,00 450,00 450,00 Principal (R\$) 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00	0,00 0,00 0,00 1°C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	0,00 0,00 0,00 74.028. 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	125,19 154,16 143,72 .515/0001-36 3 Juros Selic (R\$) 42,12 46,44 53,76 50,08 57,49 61,66	90,00 90,00 90,00 90,00 4Multa (R\$) 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00	5Tota (R\$) 258,1 262,4 269,7 266,0 273,4 277,6
2114263 2114260 2114261 ta dos Cálculos: (Débito 3029132 3029131 2247269 2247270 2247268 2247267 3029134	4/2009 1/2009 2/2009 5/11/2012 CLAUDIN! Tri/Ano 2/2010 1/2010 3/2009 4/2009 2/2009 1/2009 4/2010	30/12/2009 31/03/2009 30/06/2009 EI CELLA Venc. 30/06/2010 31/03/2010 30/09/2009 30/12/2009 30/12/2009 30/12/2010	450,00 450,00 450,00 Principal (R\$) 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00	0,00 0,00 0,00 1C.M (RS) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	74.028. 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	125,19 154,16 143,72 515/0001-36 3Juros Selic (R\$) 42,12 46,44 53,76 50,08 57,49 61,66 32,85	90,00 90,00 90,00 90,00 4Multa (R\$) 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00	5Tota (R\$) 258,1: 262,4: 269,7: 277,6: 248,8:
2114263 2114260 2114261 ta dos Cálculos: (Débito 3029132 3029131 2247269 2247270 2247268 2247267 3029134 3029133	4/2009 1/2009 2/2009 2/2009 2/2009 2/2010 Tri/Ano 2/2010 1/2010 3/2009 4/2009 2/2009 4/2009 4/2010 3/2010	30/12/2009 31/03/2009 30/06/2009 EI CELLA Venc. 30/06/2010 31/03/2010 30/09/2009 30/06/2009 31/03/2009	450,00 450,00 450,00 Principal (R\$) 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00	0,00 0,00 0,00 1°C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	0,00 0,00 0,00 74.028. 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	125,19 154,16 143,72 .515/0001-36 3 Juros Selic (R\$) 42,12 46,44 53,76 50,08 57,49 61,66	90,00 90,00 90,00 90,00 4Multa (R\$) 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00	5Tota (R\$) 258,1 262,4 269,7 266,0 273,4 277,6 248,8
2114263 2114260 2114261 ta dos Cálculos: (Débito 3029132 3029131 2247269 2247270 2247268 2247267 3029134 3029133 ta dos Cálculos: (4/2009 1/2009 2/2009 5/11/2012 CLAUDIN Tri/Ano 2/2010 1/2010 3/2009 4/2009 2/2009 1/2009 4/2010 3/2010 05/11/2012	30/12/2009 31/03/2009 30/06/2009 EI CELLA Venc. 30/06/2010 31/03/2010 30/12/2009 30/12/2009 30/06/2009 31/03/2009 30/12/2010 30/09/2010	450,00 450,00 450,00 Principal (R\$) 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00	0,00 0,00 0,00 1C.M (RS) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	0,00 0,00 0,00 2Juros- R\$ (1%/Mes) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	125,19 154,16 143,72 515/0001-36 3Juros Selic (R\$) 42,12 46,44 53,76 50,08 57,49 61,66 32,85 37,53	90,00 90,00 90,00 90,00 4Multa (R\$) 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00	5Tota (R\$) 258,1 262,4 269,7 266,0 273,4 277,6 248,8
2114263 2114260 2114261 ta dos Cálculos: (Débito 3029132 3029131 2247269 2247270 2247268 2247267 3029134 3029133 ta dos Cálculos: (4/2009 1/2009 2/2009 5/11/2012 CLAUDIN Tri/Ano 2/2010 1/2010 3/2009 4/2009 2/2009 1/2009 4/2010 3/2010 05/11/2012	30/12/2009 31/03/2009 30/06/2009 EI CELLA Venc. 30/06/2010 31/03/2010 30/09/2009 30/12/2009 30/12/2009 30/12/2010	450,00 450,00 450,00 Principal (R\$) 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 Principal	0,00 0,00 0,00 1°C.M (RS) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	0,00 0,00 0,00 74.028. 2Juros- R\$ (1%/M\$es) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	125,19 154,16 143,72 515/0001-36 3Juros Selic (RS) 42,12 46,44 53,76 50,08 57,49 61,66 32,85 37,53	90,00 90,00 90,00 90,00 4Multa (R\$) 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00	⁵ Tota (R\$) 258,1 269,7 260,0 273,4 277,6 248,8 253,5
2114263 2114260 2114261 ta dos Cálculos: (Débito 3029132 3029131 2247269 2247270 2247268 2247267 3029134 3029133 ta dos Cálculos: (C	4/2009 1/2009 2/2009 5/11/2012 CLAUDIN! Tri/Ano 2/2010 1/2010 3/2009 4/2009 2/2009 1/2009 4/2010 3/2010 5/11/2012 OMPENSAD	30/12/2009 31/03/2009 30/06/2009 EI CELLA Venc. 30/06/2010 31/03/2010 30/09/2009 30/12/2009 30/12/2010 30/09/2010 30/09/2010 OS SD LTDA Venc.	450,00 450,00 450,00 Principal (R\$) 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 Principal (R\$)	0,00 0,00 0,00 1°C.M (RS) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	0,00 0,00 0,00 74.028. 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	125,19 154,16 143,72 515/0001-36 3 Juros Selic (R\$) 42,12 46,44 53,76 50,08 57,49 61,66 32,85 37,53 861/0001-15 3 Juros Selic (R\$)	90,00 90,00 90,00 90,00 4Multa (R\$) 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 4Multa (R\$)	⁵ Tota (R\$) 258,1 262,4 269,7 266,0 273,4 277,6 248,8 253,5
2114263 2114260 2114261 ta dos Cálculos: (Débito 3029132 3029131 2247269 2247270 2247268 2247267 3029134 3029133 ta dos Cálculos: (Débito	4/2009 1/2009 1/2009 2/2009 2/2009 2/2010 Tri/Ano 2/2010 1/2010 3/2009 4/2009 2/2009 1/2009 4/2010 3/2010 5/5/11/2012 COMPENSAD Tri/Ano 3/2010	30/12/2009 31/03/2009 30/06/2009 EI CELLA Venc. 30/06/2010 31/03/2010 30/09/2009 30/12/2009 30/12/2010 30/09/2010 OS SD LTDA Venc. 30/09/2010	450,00 450,00 450,00 Principal (R\$) 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 Principal (R\$) 360,00	0,00 0,00 0,00 1°C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	0,00 0,00 74.028. 2Juros- R\$ 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	125,19 154,16 143,72 515/0001-36 3 Juros Selic (R\$) 42,12 46,44 53,76 50,08 57,49 61,66 32,85 37,53 861/0001-15 3 Juros Selic (R\$)	90,00 90,00 90,00 90,00 4Multa (R\$) 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 4Multa (R\$) 72,00	*Tota (R\$) 258,1** 262,4** 269,7* 266,0** 273,4** 277,6** 248,8** 253,5** *Tota (R\$) 507,0**
2114263 2114260 2114261 ta dos Cálculos: (Débito 3029132 3029131 2247269 2247270 2247268 2247267 3029134 3029133 ta dos Cálculos: (C Débito 2799359 2799358	4/2009 1/2009 1/2009 2/2009 2/2009 2/2010 Tri/Ano 2/2010 1/2010 3/2009 4/2009 2/2009 1/2009 4/2010 3/2010 3/2010 5/11/2012 OMPENSAD Tri/Ano 3/2010 2/2010	30/12/2009 31/03/2009 30/06/2009 EI CELLA Venc. 30/06/2010 31/03/2010 30/09/2010 30/06/2009 31/03/2009 30/12/2010 30/09/2010 OS SD LTDA Venc. 30/09/2010 30/09/2010	450,00 450,00 450,00 Principal (R\$) 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 Principal (R\$) 360,00 360,00	0,00 0,00 0,00 1'C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	0,00 0,00 74.028. 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	125,19 154,16 143,72 515/0001-36 31uros Selic (R\$) 42,12 46,44 53,76 50,08 57,49 61,66 32,85 37,53 861/0001-15 31uros 861/0001-15 31uros 861/0001-15 84,24	90,00 90,00 90,00 90,00 4Multa (R\$) 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 4Multa (R\$) 1,00	5Tota (R\$) 258,1: 262,4 269,7: 266,0: 273,4: 277,6: 248,8: 253,5: 507,0: 516,2:
2114263 2114260 2114261 ta dos Cálculos: (Débito 3029132 3029131 2247269 2247270 2247268 2247267 3029134 3029133 ta dos Cálculos: (Débito 2799359 2799358 2799360	4/2009 1/2009 1/2009 2/2009 5/11/2012 CLAUDIN: Tri/Ano 2/2010 1/2010 3/2009 4/2009 4/2009 1/2009 4/2010 3/2010 3/2010 5/11/2012 5/0MPENSAD Tri/Ano 3/2010 2/2010 4/2010 4/2010	30/12/2009 31/03/2009 30/06/2019 30/06/2010 31/03/2010 30/09/2010 30/09/2009 30/12/2009 30/12/2010 30/09/2010 OS SD LTDA Venc. 30/09/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/12/2010	450,00 450,00 450,00 Principal (R\$) 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 Principal (R\$) 360,00 360,00 360,00	0,00 0,00 0,00 1'C.M (RS) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 1'C.M (RS) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	0,00 0,00 74.028. 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	125,19 154,16 143,72 515/0001-36 3Juros Selic (R\$) 42,12 46,44 53,76 50,08 57,49 61,66 32,85 37,53 861/0001-15 3Juros Selic (R\$) 75,06 84,24 65,70	90,00 90,00 90,00 90,00 4Multa (R\$) 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 72,00 72,00 72,00 72,00	665,4 694,1 683,7 5Tota (R\$) 258,1 262,4 269,7,7 271,6 248,8 253,5 507,0 516,2 497,7
2114263 2114260 2114261 ta dos Cálculos: (Débito 3029132 3029131 2247269 2247270 2247268 2247267 3029134 3029133 ta dos Cálculos: (C Débito 2799359 2799358 2799360 2799357	4/2009 1/2009 1/2009 2/2009 2/2009 2/2009 2/2010 1/2010 1/2010 3/2009 4/2009 2/2009 1/2009 4/2010 3/2010 3/2010 5/11/2012 COMPENSAD Tri/Ano 3/2010 3/2010 4/2010 4/2010 1/2010	30/12/2009 31/03/2009 30/06/2009 EI CELLA Venc. 30/06/2010 31/03/2010 30/09/2010 30/06/2009 31/03/2009 30/12/2010 30/09/2010 OS SD LTDA Venc. 30/09/2010 30/09/2010	450,00 450,00 450,00 Principal (R\$) 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 Principal (R\$) 360,00 360,00	0,00 0,00 0,00 1'C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	0,00 0,00 74.028. 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	125,19 154,16 143,72 515/0001-36 31uros Selic (R\$) 42,12 46,44 53,76 50,08 57,49 61,66 32,85 37,53 861/0001-15 31uros 861/0001-15 31uros 861/0001-15 84,24	90,00 90,00 90,00 90,00 4Multa (R\$) 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 4Multa (R\$) 1,00	665,4 694,1 683,7 5Tota (R\$) 258,1 262,4 269,7,7 271,6 248,8 253,5 507,0 516,2 497,7
2114263 2114260 2114261 ta dos Cálculos: (Débito 3029132 3029131 2247269 2247270 2247268 2247276 3029134 ados Cálculos: (Débito 2799359 2799358 2799360 2799357 ta dos Cálculos: (ados cálculos: (ados cálculos) (ados c	4/2009 1/2009 1/2009 2/2009 2/2009 2/2009 2/2010 1/2010 1/2010 3/2009 4/2009 1/2009 4/2010 3/2010 5/5/11/2012 COMPENSAD Tri/Ano 3/2010 2/2010 4/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010	30/12/2009 31/03/2009 30/06/2019 30/06/2010 31/03/2010 30/09/2010 30/09/2009 30/12/2009 30/12/2010 30/09/2010 OS SD LTDA Venc. 30/09/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/12/2010	450,00 450,00 450,00 450,00 Principal (R\$) 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 360,00 360,00 360,00	0,00 0,00 0,00 1'C.M (RS) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 1'C.M (RS) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	0,00 0,00 74.028. 2Juros- R\$ 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	125,19 154,16 143,72 515/0001-36 3Juros Selic (R\$) 42,12 46,44 53,76 50,08 57,49 61,66 32,85 37,53 861/0001-15 3Juros Selic (R\$) 75,06 84,24 65,70	90,00 90,00 90,00 90,00 4Multa (R\$) 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 72,00 72,00 72,00 72,00	665,4 694,1 683,7 5Tota (R\$) 258,1 262,4 269,7,7 271,6 248,8 253,5 507,0 516,2 497,7
2114263 2114260 2114261 ta dos Cálculos: (Débito 3029132 3029131 2247269 2247270 2247268 2247276 3029134 ados Cálculos: (Débito 2799359 2799358 2799360 2799357 ta dos Cálculos: (ados cálculos: (ados cálculos) (ados c	4/2009 1/2009 1/2009 2/2009 2/2009 2/2009 2/2010 1/2010 1/2010 3/2009 4/2009 1/2009 4/2010 3/2010 5/5/11/2012 COMPENSAD Tri/Ano 3/2010 2/2010 4/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010	30/12/2009 31/03/2009 30/06/2009 30/06/2009 EI CELLA Venc. 30/06/2010 31/03/2010 30/09/2009 30/12/2009 30/06/2009 30/12/2010 30/09/2010 OS SD LTDA Venc. 30/09/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/01/2010	450,00 450,00 450,00 450,00 Principal (R\$) 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 360,00 360,00 360,00 360,00 ia Ltda. Principal	0,00 0,00 0,00 1'C.M (RS) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	0,00 0,00 0,00 74.028. 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	125,19 154,16 143,72 515/0001-36 3 Juros Selic (RS) 42,12 46,44 53,76 50,08 57,49 61,66 32,85 37,53 861/0001-15 3 Juros Selic (RS) 75,06 84,24 65,70 92,88 464/0001-00 3 Juros	90,00 90,00 90,00 90,00 4Multa (R\$) 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00	665,1 694,1,1 683,7 683,
2114263 2114260 2114261 ta dos Cálculos: (Débito 3029132 3029131 2247269 2247270 2247268 2247267 3029134 3029133 ta dos Cálculos: (Comotechno Débito	4/2009 1/2009 1/2009 2/2009 5/11/2012 CLAUDIN Tri/Ano 2/2010 1/2010 3/2009 4/2009 1/2009 4/2010 3/2010 5/11/2012 COMPENSAD Tri/Ano 3/2010 2/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010	30/12/2009 31/03/2009 30/06/2009 30/06/2009 EI CELLA Venc. 30/06/2010 31/03/2010 30/09/2009 30/12/2009 30/12/2010 30/09/2010 OS SD LTDA Venc. 30/09/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/01/2010 30/01/2010 30/01/2010 30/01/2010 31/03/2010	450,00 450,00 450,00 450,00 Principal (R\$) 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 360,00 360,00 360,00 360,00 ia Ltda. Principal (R\$)	0.00 0.00	74.028. 74.028. 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	125,19 154,16 143,72 154,16 143,72 1515/0001-36 3 Juros Selic (RS) 42,12 46,44 53,76 50,08 57,49 61,66 32,85 37,53 37,53 3861/0001-15 3 Juros Selic (RS) 46,70 92,88 464/0001-00 3 Juros Selic (RS)	90,00 90,00 90,00 90,00 4Multa (R\$) 36,00 36	665.4' 694.1(16) 683.7: 5Tota (R\$) 262.4. 269.70 266.0: 273.44 253.5: 507.0: 516.2 447.7: 524.8:
2114263 2114260 2114261 ta dos Cálculos: (Débito 3029132 3029131 2247269 2247270 2247268 2247267 3029134 3029133 ta dos Cálculos: (Comotechno Débito 2044211	4/2009 1/2009 1/2009 2/2009 2/2009 2/2010 Tri/Ano 2/2010 1/2010 3/2009 2/2009 1/2009 4/2010 3/2010 5/5/11/2012 COMPENSAD Tri/Ano 3/2010 2/2010 4/2010 1/2010 5/5/11/2012 COMPENSAD Tri/Ano 3/2010 1/2010 1/2010 5/5/11/2010 5/5/11/2010 5/5/11/2010 5/5/11/2010 5/5/11/2010 5/5/11/2010 5/5/11/2010 5/5/11/2010 5/5/11/2010 5/5/11/2010	30/12/2009 31/03/2009 31/03/2009 30/06/2009 30/06/2010 31/03/2010 31/03/2010 30/09/2009 30/12/2009 30/12/2010 30/09/2010 OS SD LTDA Venc. 30/09/2010 30/06/2010 30/12/2010 30/12/2010 30/12/2010 30/12/2010 30/12/2010 30/12/2010 30/12/2010 30/12/2010 30/12/2010 30/12/2010 30/12/2010 30/12/2010 30/12/2010 30/12/2010 30/12/2010 30/12/2010 30/12/2010 30/12/2010 30/12/2010	450,00 450,00 450,00 450,00 Principal (R\$) 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00 360,00	1C.M (R\$) 0,00 	0,00 0,00 74,028. 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	125,19 154,16 143,72 1515/0001-36 31uros Selic (R\$) 42,12 46,44 53,76 50,08 57,49 61,66 32,85 37,53 861/0001-15 31uros Selic (R\$) 75,06 84,24 65,70 92,88 464/0001-00 31uros Selic (R\$) 51uros Selic (R\$) 55,76	90,00 90,00 90,00 90,00 4Multa (R\$) 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00 4Multa (R\$) 36,00	665.1 694.1.1 683.7: For the second of
2114263 2114260 2114261 ta dos Cálculos: (Débito 3029132 3029131 2247269 2247270 2247268 2247267 3029134 3029133 ta dos Cálculos: (Comparison of the co	4/2009 1/2009 1/2009 2/2009 2/2009 2/2009 2/2010 1/2010 1/2010 3/2009 4/2009 2/2009 1/2009 4/2010 3/2010 3/2010 3/2010 2/2010 4/2010 4/2010 4/2010 1/2010 4/2010 1/2010	30/12/2009 31/03/2009 31/03/2009 30/06/2009 EI CELLA Venc. 30/06/2010 31/03/2010 30/09/2009 30/12/2009 30/12/2010 30/09/2010 OS SD LTDA Venc. 30/09/2010 30/06/2010 30/12/2010 30/12/2010 30/12/2010 30/12/2010 30/12/2010 30/12/2010 30/12/2010 30/12/2010 31/03/2010 dicionado e Energi Venc. 30/09/2009 30/06/2009	450,00 450,00 450,00 450,00 Principal (R\$) 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 360,00 360,00 360,00 360,00 40 Principal (R\$) 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00	1.00 0,00 	0,00 0,00 74.028. 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	125,19 154,16 143,72 154,16 143,72 1515/0001-36 3 Juros Selic (R\$) 42,12 46,44 53,76 50,08 57,49 61,66 32,85 37,53 861/0001-15 3 Juros Selic (R\$) 75,06 84,24 65,70 92,88 464/0001-00 3 Juros Selic (R\$) 53,76 57,49	90,00 90,00 90,00 90,00 4Multa (R\$) 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 4Multa (R\$) 72,00 72,00 72,00 72,00 4Multa (R\$)	665,1 (683,7 (78) (78) (78) (78) (78) (78) (78) (78
2114263 2114260 2114261 ta dos Cálculos: (Débito 3029132 3029131 2247269 2247270 2247268 2247267 3029134 3029133 ta dos Cálculos: (Compébito 2799359 2799358 2799360 2799357 ta dos Cálculos: (Cosmotechno Débito 2044211 2044210 2044209	4/2009 1/2009 1/2009 2/2009 2/2009 2/2010 1/2010 1/2010 3/2009 4/2009 4/2009 4/2010 3/2010 3/2010 3/2010 2/2010 4/2010 1/2012 0MPENSAD Tri/Ano 3/2010 2/2010 4/2010 1/2010 3/2010 3/2010 2/2010 4/2010 1/2010 3/2010 2/2010 4/2010 1/2010 3/2009 2/2009 1/2009	30/12/2009 31/03/2009 31/03/2009 30/06/2010 31/03/2010 30/09/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 31/03/2010	450,00 450,00 450,00 450,00 Principal (R\$) 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 360,00 360,00 360,00 360,00 ia Ltda. Principal (R\$) 180,00 180,00	0,00 0,00	0,00 0,00 74.028. 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	125,19 154,16 143,72 515/0001-36 3 Juros Selic (R\$) 42,12 46,44 53,76 50,08 57,49 61,66 32,85 37,53 861/0001-15 3 Juros Selic (R\$) 75,06 84,24 65,70 92,88 464/0001-00 3 Juros Selic (R\$) 53,76 53,76 53,76 54,94 61,66	90,00 90,00 90,00 90,00 4Multa (R\$) 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00 36	5Tota (RS) 570, 524, 85 570, 62 570, 6
2114263 2114260 2114261 ta dos Cálculos: (Débito 3029132 3029131 2247269 2247270 2247268 2247267 3029134 3029133 ta dos Cálculos: (Comotechno Débito 2799359 2799357 ta dos Cálculos: (Cosmotechno Débito 2044211 2044210 2044209 2935959	4/2009 1/2009 1/2009 2/2009 1/2010 Tri/Ano 2/2010 1/2010 3/2009 4/2010 3/2010 3/2010 3/2010 3/2010 2/2010 1/2010 3/2010 3/2010 3/2010 2/2010 1/2010 3/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 3/2009 1/2009 1/2009	30/12/2009 31/03/2009 31/03/2009 30/06/2009 EI CELLA Venc. 30/06/2010 31/03/2010 30/09/2009 30/12/2009 30/12/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/06/2010 30/09/2010 30/06/2010 30/09/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/09/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 31/03/2010 dicionado e Energi Venc. 30/09/2009 31/03/2009 30/06/2009 31/03/2009 30/12/2010	450,00 450,00 450,00 450,00 450,00 Principal (R\$) 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 360,00 360,00 360,00 360,00 ia Ltda. Principal (R\$) 180,00 180,00 180,00 180,00	C.M (RS) 0,00 0	0,00 0,00 74,028. 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	125,19 154,16 143,72 154,16 143,72 1515/0001-36 3 Juros Selic (RS) 42,12 46,44 53,76 50,08 57,49 61,66 32,85 37,53 861/0001-15 3 Juros Selic (RS) 92,88 464/0001-00 3 Juros Selic (RS) 53,76 57,49 61,66 32,85	90,00 90,00 90,00 90,00 90,00 4Multa (R\$) 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00 4Multa (R\$) 36,00 36	665.1 (683.7: 694.1.1 (7.1 (7.1 (7.1 (7.1 (7.1 (7.1 (7.1
2114263 2114260 2114261 ta dos Cálculos: (Débito 3029132 3029131 2247269 2247270 2247268 2247267 3029134 3029133 ta dos Cálculos: (Compébito 2799359 2799358 2799360 2799357 ta dos Cálculos: (Cosmotechno Débito 2044211 2044210 2044209	4/2009 1/2009 1/2009 2/2009 2/2009 2/2010 1/2010 1/2010 3/2009 4/2009 4/2009 4/2010 3/2010 3/2010 3/2010 2/2010 4/2010 1/2012 0MPENSAD Tri/Ano 3/2010 2/2010 4/2010 1/2010 3/2010 3/2010 2/2010 4/2010 1/2010 3/2010 2/2010 4/2010 1/2010 3/2009 2/2009 1/2009	30/12/2009 31/03/2009 31/03/2009 30/06/2010 31/03/2010 30/09/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 31/03/2010	450,00 450,00 450,00 450,00 Principal (R\$) 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 360,00 360,00 360,00 360,00 ia Ltda. Principal (R\$) 180,00 180,00	0,00 0,00	0,00 0,00 74.028. 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	125,19 154,16 143,72 515/0001-36 3 Juros Selic (R\$) 42,12 46,44 53,76 50,08 57,49 61,66 32,85 37,53 861/0001-15 3 Juros Selic (R\$) 75,06 84,24 65,70 92,88 464/0001-00 3 Juros Selic (R\$) 53,76 53,76 53,76 54,94 61,66	90,00 90,00 90,00 90,00 4Multa (R\$) 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00 36	665.1 9704 1
2114263 2114260 2114261 ta dos Cálculos: (Débito 3029132 3029131 2247269 2247270 2247268 2247267 3029134 3029133 ta dos Cálculos: (Débito 2799359 2799359 2799360 2799357 ta dos Cálculos: (Cosmotechno Débito 2044211 2044210 2044209 2935959 2044212	4/2009 1/2009 1/2009 2/2009 2/2009 2/2009 2/2010 1/2010 3/2009 4/2009 2/2009 1/2009 4/2010 3/2010 2/2010 2/2010 4/2010 3/2010 2/2010 4/2010 3/2010 2/2010 4/2010 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009	30/12/2009 31/03/2009 31/03/2009 30/06/2009 30/06/2010 31/03/2010 30/09/2010 30/02/2009 30/12/2010 30/09/2010 OS SD LTDA Venc. 30/09/2010 30/06/2010 30/12/2010 30/12/2010 30/12/2010 30/06/2010 30/12/2010 30/06/2010 31/03/2009 30/06/2009 31/03/2009 30/06/2009 31/03/2009 30/12/2010 30/12/2010 30/12/2010	450,00 450,00 450,00 450,00 450,00 Principal (R\$) 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 360,00 360,00 360,00 360,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00	C.M (R\$) 0,00 0	0,00 0,00 74,028. 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	125,19 154,16 143,72 154,16 143,72 1515/0001-36 3 Juros Selic (R\$) 42,12 46,44 53,76 50,08 57,49 61,66 32,85 37,53 861/0001-15 3 Juros Selic (R\$) 84,24 65,70 92,88 464/0001-00 3 Juros Selic (R\$) 53,76 57,49 61,66 32,85 53,76 57,49 61,66 32,85 50,08	90,00 90,00 90,00 90,00 90,00 4Multa (R\$) 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00 36	665,1 (683,7 (78) (78) (78) (78) (78) (78) (78) (78
2114263 2114260 2114261 ta dos Cálculos: (Débito 3029132 3029131 2247269 2247270 2247268 2247267 3029134 3029133 ta dos Cálculos: (Comotechno Débito 2799359 2799357 ta dos Cálculos: (Cosmotechno Débito 2044211 2044210 2044210 2035956 2935957 2935958	4/2009 1/2009 1/2009 2/2009 2/2009 2/2010 1/2010 1/2010 3/2009 4/2010 3/2010 3/2010 2/2010 3/2010 2/2010 1/2010 3/2010 2/2010 4/2010 3/2010 2/2010 4/2010 1/2010 3/2010 2/2010 4/2010 1/2010 3/2010 2/2010 4/2010 1/2010 3/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2010 4/2010 1/2010 2/2010 4/2010 1/2010 2/2010 4/2009 1/2009 1/2009 1/2010 2/2010 3/2010	30/12/2009 31/03/2009 30/06/2009 30/06/2010 31/03/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/06/2010 30/09/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010	450,00 450,00 450,00 450,00 450,00 Principal (R\$) 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 360,00 360,00 360,00 360,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00	C.M (R\$) 0,00 0,0	74.028. 2 Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	125,19 154,16 143,72 154,16 143,72 1515/0001-36 3 Juros Selic (R\$) 42,12 46,44 53,76 50,08 57,49 61,66 32,85 37,53 861/0001-15 3 Juros Selic (R\$) 84,24 65,70 92,88 464/0001-00 3 Juros Selic (R\$) 57,49 61,66 32,85 57,49 61,66 32,85	90,00 90,00 90,00 90,00 90,00 4Multa (R\$) 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 4Multa (R\$) 72,00 72,00 72,00 72,00 4Multa (R\$) 36,00 36	665,1 (85), 683,7 (85), 258,1 (85), 258,1 (85), 258,1 (85), 262,4 (26), 77,6 (248,8 (253,5), 277,6 (248,8 (253,7), 273,4 (277,6 (248,8 (260,0), 260,7 (248,8 (260,0), 260,7 (262,4 (258,1), 262,4 (258,1), 260,0 (248,8 (260,0), 260,7 (262,4 (258,1), 260,7 (262,4 (258,1), 260,0 (262,4 (258,1), 260,0 (262,4 (258,1), 260,0 (262,4 (258,1), 260,0 (262,4 (258,1), 260,0 (262,4 (258,1), 260,0 (262,4 (258,1), 262,4 (258,1), 260,0 (262,4 (258,1), 262
2114263 2114260 2114261 ta dos Cálculos: (Débito 3029132 3029131 2247269 2247270 2247268 2247267 3029134 3029133 ta dos Cálculos: (Comotechno Débito 2799359 2799360 2799357 ta dos Cálculos: (Cosmotechno Débito 2044211 2044210 2044210 2044210 2035956 2935957 2935958 ta dos Cálculos: (2935958 ta dos Cálculos: (2046211 2046210 20462	4/2009 1/2009 1/2009 2/2009 2/2009 2/2009 2/2010 1/2010 3/2009 4/2009 2/2009 1/2009 4/2010 3/2010 2/2010 3/2010 2/2010 4/2010 3/2010 2/2010 4/2010 3/2010 3/2010 2/2010 4/2010 1/2010 3/2010 2/2010 4/2010 1/2010 3/2010 2/2010 3/2010 4/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2010 4/2010 1/2010 3/2010 2/2010 3/2010 3/2010 2/2010 3/2010	30/12/2009 31/03/2009 31/03/2009 30/06/2010 31/03/2010 31/03/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/06/2010 30/09/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/12/2010 30/06/2010 30/12/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010	450,00 450,00 450,00 450,00 450,00 Principal (R\$) 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 360,00 360,00 360,00 360,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00	C.M (RS) 0,00 0,0	0,00 0,00 0,00 74.028. 2 Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	125,19 154,16 143,72 154,16 143,72 1515/0001-36 31uros 151c (R\$) 142,12 146,44 153,76 150,08 174,9 161,66 175,06 1	90,00 90,00 90,00 90,00 90,00 4Multa (R\$) 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00 36	665,1 (85), 683,7 (85), 258,1 (85), 258,1 (85), 258,1 (85), 262,4 (26), 77,6 (248,8 (253,5), 277,6 (248,8 (253,7), 273,4 (277,6 (248,8 (260,0), 260,7 (248,8 (260,0), 260,7 (262,4 (258,1), 262,4 (258,1), 260,0 (248,8 (260,0), 260,7 (262,4 (258,1), 260,7 (262,4 (258,1), 260,0 (262,4 (258,1), 260,0 (262,4 (258,1), 260,0 (262,4 (258,1), 260,0 (262,4 (258,1), 260,0 (262,4 (258,1), 260,0 (262,4 (258,1), 262,4 (258,1), 260,0 (262,4 (258,1), 262
2114263 2114260 2114261 ta dos Cálculos: (Débito 3029132 3029131 2247269 2247270 2247268 2247267 3029134 3029133 ta dos Cálculos: (Competito	4/2009 1/2009 1/2009 2/2009 2/2009 2/2010 1/2010 3/2009 4/2009 4/2010 3/2010 3/2010 3/2010 3/2010 3/2010 2/2010 4/2010 4/2010 4/2010 4/2010 4/2010 1/2010 3/2010 5/11/2012 0logy Ar Con Tri/Ano 3/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2010 4/2010 1/2010 3/2010 5/11/2012 0logy Ar Con Tri/Ano 3/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2010 4/2009 1/2010 3/2010 5/5/11/2012 - IND. E CO	30/12/2009 31/03/2009 30/06/2009 30/06/2010 31/03/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2009 31/03/2009 31/03/2009 31/03/2009 31/03/2009 31/03/2009 31/03/2009 31/03/2009 31/03/2010 30/12/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010	450,00 450,00 450,00 450,00 450,00 450,00 450,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 360,00 360,00 360,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00	C.M (RS) 0,00 0,0	0,00 0,00 0,00 74.028. 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	125,19 154,16 143,72 154,16 143,72 151,0001-36 31,0001-36 31,0001-36 50,008 57,49 61,66 32,85 37,53 861/0001-15 31,000 84,24 65,70 92,88 46,44 40,001-00 31,0001-00 3	90,00 90,00 90,00 90,00 90,00 4Multa (R\$) 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00 36	665,1 (683,7 (78) (78) (78) (78) (78) (78) (78) (78
2114263 2114260 2114261 ta dos Cálculos: (Débito 3029132 3029131 2247269 2247270 2247268 2247267 3029134 3029133 ta dos Cálculos: (Comotechno Débito 2799359 2799360 2799357 ta dos Cálculos: (Cosmotechno Débito 2044211 2044210 2044210 2044210 2035956 2935957 2935958 ta dos Cálculos: (2935958 ta dos Cálculos: (2046211 2046210 20462	4/2009 1/2009 1/2009 2/2009 2/2009 2/2009 2/2010 1/2010 3/2009 4/2009 2/2009 1/2009 4/2010 3/2010 2/2010 3/2010 2/2010 4/2010 3/2010 2/2010 4/2010 3/2010 3/2010 2/2010 4/2010 1/2010 3/2010 2/2010 4/2010 1/2010 3/2010 3/2010 2/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2010 4/2010 3/2010 3/2010 2/2010 3/2010 3/2010	30/12/2009 31/03/2009 31/03/2009 30/06/2010 31/03/2010 31/03/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/06/2010 30/09/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/12/2010 30/06/2010 30/12/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010	450,00 450,00 450,00 450,00 450,00 450,00 450,00 180,00	C.M (RS) 0,00 0	0,00 0,00 0,00 74.028. 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	125,19 154,16 143,72 154,16 143,72 1515/0001-36 3 Juros Selic (RS) 42,12 46,44 53,76 50,08 57,49 61,66 32,85 37,53 861/0001-15 3 Juros Selic (RS) 92,88 464/0001-00 3 Juros Selic (RS) 53,76 57,49 61,66 32,85 53,76 57,49 61,66 32,85 50,08 44,24 44,12 37,53	90,00 90,00 90,00 90,00 90,00 4Multa (R\$) 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00 36	665,1 (683,7: 694,1.1 (78) (78) (78) (78) (78) (78) (78) (78)
2114263 2114260 2114261 ta dos Cálculos: (Débito 3029132 3029131 2247269 2247270 2247268 2247270 3029134 3029133 ta dos Cálculos: (Débito 2799359 2799359 2799357 ta dos Cálculos: (Cosmotechno Débito 2044210 2044210 2044209 2935956 2935957 2935958 ta dos Cálculos: (DECASUL Débito	4/2009 1/2009 1/2009 1/2009 2/2009 1/2010 1/2010 1/2010 3/2009 4/2010 3/2010 3/2010 3/2010 2/2010 4/2010 3/2010 3/2010 2/2010 4/2010 1/2010 4/2010 1/2010	30/12/2009 31/03/2009 30/06/2009 30/06/2009 30/06/2010 31/03/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/06/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/06/2010 30/09/2010 30/06/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 M. DE MOVEIS	450,00 450,00 450,00 450,00 450,00 450,00 450,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 360,00 360,00 360,00 360,00 180,00	C.M (RS) 0,00 0,0	0,00 0,00 74.028. 2Juros- R\$ 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	125,19 154,16 143,72 154,16 143,72 1515/0001-36 3 Juros Selic (R\$) 42,12 46,44 53,76 50,08 57,49 61,66 32,85 37,53 861/0001-15 3 Juros Selic (R\$) 75,06 84,24 65,70 92,88 464/0001-00 3 Juros Selic (R\$) 53,76 57,49 61,66 32,85 50,08 46,40 42,12 37,53	90,00 90,00 90,00 90,00 90,00 90,00 4Multa (R\$) 36,00 36,00 36,00 36,00 72,00 72,00 72,00 72,00 4Multa (R\$) 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00	665,1' 694,1.1 683,7: 683,7: 7Tota (R\$) 258,1: 262,4 269,7: 273,4' 277,6: 497,7' 524,8: 5Tota (R\$) 526,0: 273,4' 497,7' 524,8: 516,2: 266,0: 273,4' 685) 570,0: 685,1: 685
2114263 2114260 2114261 ta dos Cálculos: (Débito 3029132 3029131 2247269 2247270 2247268 2247267 3029134 3029133 ta dos Cálculos: (Comotechno Débito 2799359 2799358 2799360 2799357 ta dos Cálculos: (Cosmotechno Débito 2044211 2044210 2044209 2935959 2044212 2935956 2935957 2935958 ta dos Cálculos: (DECASUL Debito	4/2009 1/2009 1/2009 2/2009 2/2009 2/2010 1/2010 1/2010 3/2009 4/2009 2/2009 1/2009 4/2010 3/2010 3/2010 3/2010 2/2010 4/2010 3/2010 2/2010 4/2010 3/2010 3/2010 2/2010 4/2010 1/2010 3/2010 1/2010	30/12/2009 31/03/2009 30/06/2009 30/06/2010 31/03/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/06/2010	450,00 450,00 450,00 450,00 450,00 450,00 450,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 360,00 360,00 360,00 180,00	C.M (RS) 0,00 0	74.028. 2 Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	125,19 154,16 143,72 154,16 143,72 1515/0001-36 31uros Selic (R\$) 42,12 46,44 53,76 50,08 57,49 61,66 32,85 37,53 861/0001-15 31uros Selic (R\$) 75,06 84,24 65,70 92,88 46,40001-00 31uros Selic (R\$) 53,76 57,49 61,66 32,85 50,08 46,44 42,12 37uros Selic (R\$) 53,76 57,49 61,66 32,85 50,08 46,44 42,12 37uros Selic (R\$) 53,76 57,49 61,66 53,76 53,76 53,76 53,76 57,49 61,66 53,76	90,00 90,00 90,00 90,00 90,00 90,00 4Multa (R\$) 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00	665.1 9704.1 683.7 9704 683.7 9704 683.7 9704 683.7 9704 970.0 970
2114263 2114260 2114261 ta dos Cálculos: (Débito 3029132 3029131 2247269 2247270 2247268 2247267 3029134 3029133 ta dos Cálculos: (Competito 2799359 2799359 2799359 2799357 ta dos Cálculos: (Cosmotechno Débito 2044211 2044210 2044209 2935956 2935957 2935958 ta dos Cálculos: (DECASUL Débito 3104650 2403081	4/2009 1/2009 1/2009 2/2009 2/2009 2/2009 2/2010 1/2010 3/2009 4/2009 2/2009 1/2009 4/2010 3/2010 3/2010 3/2010 3/2010 2/2010 4/2010 4/2010 1/2010 3/2009 1/2010 4/2010 1/2010 1/2010 3/2009 1/2010	30/12/2009 31/03/2009 30/06/2009 31/03/2009 30/06/2010 31/03/2010 30/09/2010 30/06/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/06/2010 30/09/2010 30/06/2010	450,00 450,00 450,00 450,00 450,00 450,00 450,00 180,00	C.M (RS) 0,00 0,0	0,00 0,00 74.028. 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	125,19 154,16 143,72 154,16 143,72 1515,0001-36 3 Juros Selic (R\$) 42,12 46,44 53,76 50,08 57,49 61,66 32,85 37,53 861,0001-15 3 Juros Selic (R\$) 84,24 65,70 92,88 46,44 65,70 92,88 46,4001-00 3 Juros Selic (R\$) 57,49 61,66 32,85 53,76 57,49 61,66 32,85 50,08 46,44 42,12 37,53	90,00 90,00 90,00 90,00 90,00 90,00 4Multa (R\$) 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00 36,00	665,1 (85), 665,1
2114263 2114260 2114261 ta dos Cálculos: (Débito 3029132 3029131 2247269 2247270 2247268 2247267 3029134 3029133 ta dos Cálculos: (Comotechno Débito 2799359 2799358 2799360 2799357 ta dos Cálculos: (Cosmotechno Débito 2044211 2044210 2044209 2935959 2044212 2935956 2935957 2935958 ta dos Cálculos: (DECASUL Debito	4/2009 1/2009 1/2009 2/2009 2/2009 2/2010 1/2010 1/2010 3/2009 4/2009 2/2009 1/2009 4/2010 3/2010 3/2010 3/2010 2/2010 4/2010 3/2010 2/2010 4/2010 3/2010 3/2010 2/2010 4/2010 1/2010 3/2010 1/2010	30/12/2009 31/03/2009 30/06/2009 30/06/2010 31/03/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/06/2010	450,00 450,00 450,00 450,00 450,00 450,00 450,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 360,00 360,00 360,00 180,00	C.M (RS) 0,00 0	74.028. 2 Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	125,19 154,16 143,72 154,16 143,72 1515/0001-36 31uros Selic (R\$) 42,12 46,44 53,76 50,08 57,49 61,66 32,85 37,53 861/0001-15 31uros Selic (R\$) 75,06 84,24 65,70 92,88 46,40001-00 31uros Selic (R\$) 53,76 57,49 61,66 32,85 50,08 46,44 42,12 37uros Selic (R\$) 53,76 57,49 61,66 32,85 50,08 46,44 42,12 37uros Selic (R\$) 53,76 57,49 61,66 53,76 53,76 53,76 53,76 57,49 61,66 53,76	90,00 90,00 90,00 90,00 90,00 90,00 4Multa (R\$) 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00	665,1 (65,1 (75) (65) (75) (75) (75) (75) (75) (75) (75) (7
2114263 2114260 2114261 ta dos Cálculos: (Débito 3029132 3029131 2247269 2247270 2247268 2247267 3029134 3029133 ta dos Cálculos: (Comotechno Débito 2799359 2799358 2799350 2799357 ta dos Cálculos: (Cosmotechno Débito 2044211 2044210 2044210 2044210 2044210 2044210 2044210 2044210 2044210 2044210 20595956 2935957 2935958 ta dos Cálculos: (DECASUL Débito 3104650 2403081 3104650 2403081	4/2009 1/2009 1/2009 2/2009 2/2009 2/2009 2/2010 1/2010 1/2010 3/2009 4/2010 3/2010 3/2010 3/2010 2/2010 4/2010 1/2010 1/2010 1/2010 2/2010 4/2010 1/2010	30/12/2009 31/03/2009 30/06/2009 30/06/2009 30/06/2010 31/03/2010 31/03/2010 30/06/2009 30/12/2009 30/12/2010 30/09/2010 M. DE MOVEIS 3 Venc. 30/12/2010 31/03/2010 30/12/2010 30/12/2010 30/12/2010 30/12/2010 30/12/2010 30/12/2010 30/12/2010 30/12/2010 30/12/2010 30/12/2010 30/12/2010 30/12/2010	450,00 450,00 450,00 450,00 450,00 450,00 450,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 360,00 360,00 360,00 360,00 180,00	C.M (RS) 0,00 0,0	0,00 0,00 0,00 74.028. 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	125,19 154,16 143,72 154,16 143,72 1515/0001-36 3 Juros Selic (RS) 42,12 46,44 53,76 50,08 57,49 61,66 32,85 37,53 861/0001-15 3 Juros Selic (RS) 92,88 464/0001-00 3 Juros Selic (RS) 53,76 57,49 61,66 32,85 50,08 44,24 42,12 37,53 679/0001-45 3 Juros Selic (RS) 53,76 57,49 61,66 32,85 50,08 46,44 42,12 37,53	90,00 90,00 90,00 90,00 90,00 90,00 4Multa (R\$) 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00 36,00	665,1' 694,1.1 683,7' 7Tota (RS) 258,1' 262,4- 269,7.0' 277,6- 248,8- 253,5- 5Tota (RS) 516,2- 273,4' 277,6- 248,8- 253,5- 5Tota (RS) 5248,8- 5Tota (RS) 5248,8- 5Tota (RS) 5248,8- 5Tota (RS) 526,0- 526,0- 5Tota (RS) 526,0- 5Tota
2114263 2114260 2114261 ta dos Cálculos: (Débito 3029132 3029131 2247269 2247270 2247268 2247267 3029134 3029133 ta dos Cálculos: (Competito 2799359 2799359 2799359 2799357 ta dos Cálculos: (Cosmotechno Débito 2044211 2044210 2044209 2935956 2935956 2935957 2935958 ta dos Cálculos: (DECASUL Débito 3104650 2403081 3104649 3104648 2403082	4/2009 1/2009 1/2009 2/2009 2/2009 2/2009 2/2010 1/2010 3/2009 4/2009 2/2009 1/2009 4/2010 3/2010 3/2010 3/2010 3/2010 2/2010 4/2010 1/2010 3/2009 1/2010 4/2010 1/2010 1/2010 3/2009 1/2010	30/12/2009 31/03/2009 30/06/2009 30/06/2009 30/06/2010 31/03/2010 30/09/2010	450,00 450,00 450,00 450,00 450,00 450,00 450,00 180,00	C.M (RS) 0,00 0,0	0,00 0,00 0,00 74.028. 2Juros- R\$ 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	125,19 154,16 143,72 154,16 143,72 1515/0001-36 3 Juros Selic (R\$) 42,12 46,44 53,76 50,08 57,49 61,66 32,85 37,53 861/0001-15 3 Juros Selic (R\$) 84,24 65,70 92,88 464/0001-00 3 Juros Selic (R\$) 53,76 57,49 61,66 32,85 50,08 46,44 42,12 37,53 679/0001-45 3 Juros Selic (R\$) 32,85 50,08 46,44 42,12 37,53 46,444 44,12 37,53	90,00 90,00 90,00 90,00 90,00 90,00 4Multa (R\$) 36,00 36,00 36,00 36,00 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00 36,00	665,1 (683,7: 694,1.1 (7.1 (8.5)
2114263 2114260 2114261 ta dos Cálculos: (Débito 3029132 3029131 2247269 2247270 2247268 2247267 3029134 3029133 ta dos Cálculos: (Competito 2799359 2799359 2799359 2799357 ta dos Cálculos: (Cosmotechno Débito 2044211 2044210 2044209 2935956 2935956 2935957 2935958 ta dos Cálculos: (DECASUL Débito 3104650 2403081 3104649 3104648 2403082	4/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 3/2009 4/2010 3/2010 1/2010 3/2010 1/2010 3/2010 1/2010	30/12/2009 31/03/2009 30/06/2009 30/06/2009 30/06/2010 31/03/2010 31/03/2010 30/06/2009 30/12/2009 30/12/2010 30/06/2010 31/03/2010 30/06/2010 31/03/2010 30/06/2010	450,00 450,00 450,00 450,00 450,00 450,00 450,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 360,00 360,00 360,00 360,00 180,00	C.M (RS) 0,00 0,0	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	125,19 154,16 143,72 154,16 143,72 1515/0001-36 3 Juros Selic (RS) 42,12 46,44 53,76 50,08 57,49 61,66 32,85 37,53 861/0001-15 3 Juros Selic (RS) 75,06 84,24 65,70 92,88 464/0001-00 3 Juros Selic (RS) 53,76 57,49 61,66 32,85 50,08 46,40 42,12 37,53 679/0001-45 3 Juros Selic (RS) 53,76 57,49 61,66 32,85 50,08 46,44 42,12 37,53 679/0001-45 3 Juros Selic (RS) 32,85 60,08 46,44 42,12 37,53	90,00 90,00 90,00 90,00 90,00 90,00 4Multa (R\$) 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00 36,00	665,1 (683,7: 694,1.1 (7.1 (8.5)
2114263 2114260 2114261 ta dos Cálculos: (Débito 3029132 3029131 2247269 2247270 2247268 2247267 3029134 3029133 ta dos Cálculos: (Comotechno Débito 2799359 2799358 2799360 2799357 ta dos Cálculos: (Cosmotechno Débito 2044210 2044210 2044210 2044210 2044210 2044210 2044210 2044210 2044210 3104640 3104647 3104649 3104647 3104647 3104648 2403082 ta dos Cálculos: (4/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2010 1/2010 1/2010 3/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2010 3/2010 1/2010 3/2010 1/2010 3/2010 1/2009 1/2010	30/12/2009 31/03/2009 30/06/2009 30/06/2009 30/06/2010 31/03/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/06/2009 30/12/2010 30/09/2010 30/06/2010 30/09/2010	450,00 450,00 450,00 450,00 450,00 450,00 450,00 180,00	C.M (RS) 0,00 0,0	74.028. 2 Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	125,19 154,16 143,72 154,16 143,72 1515/0001-36 3 Juros Selic (R\$) 42,12 46,44 53,76 50,08 57,49 61,66 32,85 37,53 861/0001-15 3 Juros Selic (R\$) 75,06 84,24 65,70 92,88 464/0001-00 3 Juros Selic (R\$) 53,76 57,49 61,66 32,85 50,08 46,44 42,12 37,53 679/0001-45 31,85 61,66 31,85 61,66 32,85 61,66 32,85 50,08 46,44 42,12 37,53	90,00 90,00	665,1' 694,1.1 683,7' 7Tota (RS) 258,1' 262,4- 269,7.7 273,4' 277,6- 248,8- 5Tota (RS) 507,0 516,2- 2497,7' 524,8' 5704 (RS) 269,7- 273,4' 258,1' 253,5 5704 258,1' 253,5 262,4 273,4' 273,4' 273,4' 273,4' 273,4' 273,4' 273,4' 273,4'
2114263 2114260 2114261 ta dos Cálculos: (Débito 3029132 3029131 2247269 2247270 2247268 2247267 3029134 3029133 ta dos Cálculos: (Competito 2799359 2799359 2799359 2799357 ta dos Cálculos: (Cosmotechno Débito 2044211 2044210 2044209 2935956 2935956 2935957 2935958 ta dos Cálculos: (DECASUL Débito 3104650 2403081 3104649 3104648 2403082	4/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 3/2009 4/2010 3/2010 1/2010 3/2010 1/2010 3/2010 1/2010	30/12/2009 31/03/2009 30/06/2009 30/06/2009 30/06/2010 31/03/2010 31/03/2010 30/06/2009 30/12/2009 30/12/2010 30/06/2010 31/03/2010 30/06/2010 31/03/2010 30/06/2010	450,00 450,00 450,00 450,00 450,00 450,00 450,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 360,00 360,00 360,00 360,00 180,00	C.M (RS) 0,00 0,0	74.028. 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	125,19 154,16 143,72 154,16 143,72 1515/0001-36 3 Juros Scite (R\$) 42,12 46,44 53,76 50,08 57,49 61,66 32,85 37,53 861/0001-15 3 Juros Scite (R\$) 92,88 46,40 40,001-00 3 Juros Scite (R\$) 57,49 61,66 32,85 57,49 61,66 57,49 61,66 57,49 61,66 57,49 61,66	90,00 90,00 90,00 90,00 90,00 90,00 90,00 90,00 4Multa (R\$) 36,00 36,00 36,00 36,00 72,00 72,00 72,00 72,00 36,00	665,1 (683,7: 694,1.1.1.1.1.1.1.1.1.1.1.1.1.1.1.1.1.1.1.
2114263 2114260 2114261 ta dos Cálculos: (Débito 3029132 3029131 2247269 2247270 2247268 2247267 3029134 3029133 ta dos Cálculos: (Competito 2799359 2799359 2799359 2799357 ta dos Cálculos: (Cosmotechne Débito 2044211 2044210 2044209 2935956 2935957 2935958 ta dos Cálculos: (DECASUL Débito 3104640 3104649 3104648 2403082 ta dos Cálculos: (Débito	4/2009 1/2009 1/2009 2/2009 2/2009 2/2009 2/2010 1/2010 1/2010 3/2009 4/2010 3/2010 3/2010 3/2010 3/2010 2/2010 4/2010 1/2010 3/2010 2/2010 4/2010 1/2010	30/12/2009 31/03/2009 30/06/2009 31/03/2009 30/06/2010 31/03/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/12/2010 31/103/2009 30/12/2010 31/103/2010 31/103/2010 31/103/2010 30/106/2010 31/103/2010 31/103/2010 31/103/2010 31/103/2010 30/06/2010 31/103/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010	450,00 450,00 450,00 450,00 450,00 450,00 450,00 450,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 360,00 360,00 360,00 360,00 180,00	C.M (RS) 0,00 0,0	74.028. 2 Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	125,19 154,16 143,72 154,16 143,72 151,0001-36 3 Juros Selic (R\$) 42,12 46,44 53,76 50,08 57,49 61,66 32,85 37,53 861/0001-15 3 Juros Selic (R\$) 92,88 46,4001-00 3 Juros Selic (R\$) 57,49 61,66 32,85 57,49 61,66 32,85 50,08 46,44 42,12 37,53 679/0001-45 3 Juros Selic (R\$) 32,85 679/0001-45 3 Juros Selic (R\$) 32,85 67,49 61,66 32,85 50,08 46,44 42,12 37,53	90,00 90,00 90,00 90,00 90,00 90,00 90,00 4Multa (R\$) 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00 36,00	665,1 (683,7 (761)
2114263 2114260 2114261 ta dos Cálculos: (Débito 3029132 3029131 2247269 2247270 2247268 2247267 3029134 3029133 ta dos Cálculos: (Comotechne Débito 2799359 2799359 2799357 ta dos Cálculos: (Cosmotechne Débito 2044211 2044210 2044212 2935956 2935957 2935958 ta dos Cálculos: (DECASUL Débito 3104649 3104647 3104649 3104647 3104649 3104647 3104649 3104647 3104649 3104647 3104649 3104647 3104649 3104647 3104649 3104658 2403082 ta dos Cálculos: (Débito	4/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2010 1/2010 1/2010 3/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2010 3/2010 3/2010 3/2010 3/2010 2/2010 4/2010 3/2010 3/2010 2/2010 4/2010 1/2010 3/2010 1/2010	30/12/2009 31/03/2009 30/06/2009 30/06/2009 SET CELLA Venc. 30/06/2010 31/03/2010 30/09/2010 30/06/2009 30/12/2010 30/09/2010 30/06/2010 31/03/2010 SSD LTDA Venc. 30/09/2010 30/06/2010	450,00 450,00 450,00 450,00 450,00 450,00 450,00 180,00	C.M (RS) 0,00 0,0	74.028. 2 Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	125,19 154,16 143,72 154,16 143,72 1515,0001-36 3 Juros Selic (RS) 42,12 46,44 53,76 50,08 57,49 61,66 32,85 37,53 861,0001-15 3 Juros Selic (RS) 65,70 92,88 464,0001-00 3 Juros Selic (RS) 53,76 57,49 61,66 32,85 50,08 46,44 42,12 37,53 46,44 42,12 37,53 46,44 42,12 37,53 46,44 42,12 57,49 761,0001-45 3 Juros Selic (RS) 32,85 679,0001-45 3 Juros Selic (RS) 32,85 50,08 46,44 42,12 57,49 761,0001-45 3 Juros Selic (RS) 32,85 53,85 50,08 46,44 42,12 57,49 761,0001-86 3 Juros Selic (RS) 32,85 53,85 50,98	90,00 90,00	From the state of
2114263 2114260 2114261 ta dos Cálculos: (Débito 3029132 3029131 2247269 2247270 2247268 2247276 3029134 ta dos Cálculos: (Comotechno Débito 2799359 2799357 ta dos Cálculos: (Cosmotechno Débito 2044211 2044210 2044209 2935956 2935957 2935958 ta dos Cálculos: (DECASUL Débito 3104650 2403081 3104649 3104647 3104648 2403082 ta dos Cálculos: (Débito Cosmotechno Débito 20404211 2044210 20452556	4/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2010 1/2010 1/2010 3/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2010 3/2010 1/2010	30/12/2009 31/03/2009 30/06/2009 30/06/2009 30/06/2010 31/03/2010 30/09/2010 31/03/2009 30/09/2010 31/03/2009 30/09/2010 31/03/2009 30/09/2010 31/03/2009 30/09/2010 31/03/2009 30/09/2010 31/03/2009 30/09/2010 31/03/2010 30/09/2010 31/03/2010 30/09/2010 31/03/2010 30/09/2010 31/03/2010 30/09/2010 31/03/2010 30/09/2010 31/03/2010 30/09/2010 31/03/2010 30/09/2010 31/03/2010 30/09/2010 31/03/2010 30/09/2010	450,00 450,00 450,00 450,00 450,00 450,00 450,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 360,00 360,00 360,00 180,00	C.M (RS) 0,00 0,0	74.028. 2 Juros- R\$ 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	125,19 154,16 143,72 154,16 143,72 1515/0001-36 3 Juros Selic (RS) 42,12 46,44 53,76 50,08 57,49 61,66 32,85 37,53 861/0001-15 3 Juros Selic (RS) 75,06 84,24 65,70 92,88 464/0001-00 3 Juros Selic (RS) 53,76 57,49 61,66 32,85 50,08 46,44 42,12 37,53 679/0001-45 3 Juros Selic (RS) 32,85 61,66 32,85 50,08 46,44 42,12 37,53 46,44 42,12 57,49 761/0001-86 3 Juros Selic (RS) 32,85 50,08 46,44 42,12 57,49	90,00 90,00	665.1 (683.7: 694.1.1 (7.1 (7.1 (7.1 (7.1 (7.1 (7.1 (7.1
2114263 2114260 2114261 ata dos Cálculos: (Débito 3029132 3029131 2247269 2247276 2247268 2247267 3029134 3029133 ata dos Cálculos: (Comotechne Débito 2799359 2799358 2799360 2799357 ata dos Cálculos: (Cosmotechne Débito 2044211 2044210 2044209 2933956 2935957 2933958 ata dos Cálculos: (DECASUL Débito 31046549 3104649 3104647	4/2009 1/2009 1/2009 1/2009 2/2009 1/2010 1/2010 1/2010 3/2009 4/2010 3/2010 3/2010 3/2010 3/2010 2/2010 4/2010 3/2010 3/2010 2/2010 4/2010 1/2010 3/2010 1/2010 3/2010 1/2010	30/12/2009 31/03/2009 30/06/2009 30/06/2009 30/06/2010 31/03/2010 30/09/2010 31/03/2009 30/09/2010 30/09/2010 31/03/2009 30/09/2010 31/03/2009 30/09/2010 31/03/2009 30/09/2010 31/03/2009	450,00 450,00 450,00 450,00 450,00 450,00 450,00 180,00	C.M (RS) 0,00 0,0	0,00 0,00 0,00 74.028. 2Juros- R\$ 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	125,19 154,16 143,72 154,16 143,72 1515/0001-36 3 Juros Selic (R\$) 42,12 46,44 53,76 50,08 57,49 61,66 32,85 37,53 861/0001-15 3 Juros Selic (R\$) 84,24 65,70 92,88 464/0001-00 3 Juros Selic (R\$) 53,76 57,49 61,66 32,85 50,08 46,44 42,12 37,53 679/0001-45 3 Juros Selic (R\$) 32,85 50,08 46,44 42,12 37,53 46,444 44,12 37,53	90,00 90,00 90,00 90,00 90,00 90,00 4Multa (R\$) 36,00 36,00 36,00 36,00 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00 36,00	5TC (R 258 269 273 277 516 497 524 269 273 253 253 253 253 262 268 273 269 273 277 516 269 273 277 516 269 273 277 516 269 273 277 516 269 273 277 516 269 273 277 248 258 253 258 253 258 253 258 253 262 268 277 75 258 258 258 258 258 258 258 258 258 25
2114263 2114260 2114261 ata dos Cálculos: (Débito 3029132 3029131 2247269 2247270 2247268 2247267 3029134 3029133 ata dos Cálculos: (Comotechno Débito 2799359 2799358 2799360 2799357 ata dos Cálculos: (Cosmotechno Débito 2044211 2044210 2044209 2935956 2935957 2935958 ata dos Cálculos: (Débito 3104650 2403081 3104649 3104647 3104648 3104647 31046482 ata dos Cálculos: (4/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2010 1/2010 1/2010 3/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2010 3/2010 1/2010 3/2010 1/2010	30/12/2009 31/03/2009 30/06/2009 30/06/2009 30/06/2010 31/03/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/06/2009 30/12/2010 30/09/2010 30/06/2010 30/09/2010	450,00 450,00 450,00 450,00 450,00 450,00 450,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 360,00 360,00 360,00 360,00 180,00	C.M (RS) 0,00 0,0	74.028. 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	125,19 154,16 143,72 154,16 143,72 1515/0001-36 3 Juros Scite (R\$) 42,12 46,44 53,76 50,08 57,49 61,66 32,85 37,53 861/0001-15 3 Juros Scite (R\$) 92,88 46,40 40,001-00 3 Juros Scite (R\$) 57,49 61,66 32,85 57,49 61,66 57,49 61,66 57,49 61,66 57,49 61,66	90,00 90,00 90,00 90,00 90,00 90,00 90,00 90,00 4Multa (R\$) 36,00 36,00 36,00 36,00 72,00 72,00 72,00 72,00 36,00	665.1 694.1 683.7 Fotal 683.7
2114263 2114260 2114261 ta dos Cálculos: (Débito 3029132 3029131 2247269 2247270 2247268 2247267 3029134 3029133 ta dos Cálculos: (Comotechne Débito 2799359 2799359 2799357 ta dos Cálculos: (Cosmotechne Débito 2044211 2044210 2044209 2935956 2935957 2935958 ta dos Cálculos: (DECASUL Débito 3104654 3104647 3104647 3104648 2403082 ta dos Cálculos: (Débito	4/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2010 1/2010 1/2010 3/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2010 3/2010 3/2010 3/2010 3/2010 2/2010 4/2010 3/2010 3/2010 2/2010 4/2010 1/2010 3/2010 1/2010	30/12/2009 31/03/2009 30/06/2009 30/06/2009 SET CELLA Venc. 30/06/2010 31/03/2010 30/09/2010 30/06/2009 30/12/2010 30/09/2010 30/06/2010 31/03/2010 SSD LTDA Venc. 30/09/2010 30/06/2010	450,00 450,00 450,00 450,00 450,00 450,00 450,00 180,00	C.M (RS) 0,00 0,0	74.028. 2 Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	125,19 154,16 143,72 154,16 143,72 1515,0001-36 3 Juros Selic (RS) 42,12 46,44 53,76 50,08 57,49 61,66 32,85 37,53 861,0001-15 3 Juros Selic (RS) 65,70 92,88 464,0001-00 3 Juros Selic (RS) 53,76 57,49 61,66 32,85 50,08 46,44 42,12 37,53 46,44 42,12 37,53 46,44 42,12 37,53 46,44 42,12 57,49 761,0001-45 3 Juros Selic (RS) 32,85 679,0001-45 3 Juros Selic (RS) 32,85 50,08 46,44 42,12 57,49 761,0001-45 3 Juros Selic (RS) 32,85 53,85 50,08 46,44 42,12 57,49 761,0001-86 3 Juros Selic (RS) 32,85 53,85 50,98	90,00 90,00	From the state of
2114263 2114260 2114261 ta dos Cálculos: (Débito 3029132 3029131 2247269 2247270 2247268 2247276 3029134 ta dos Cálculos: (Comotechno Débito 2799359 2799357 ta dos Cálculos: (Cosmotechno Débito 2044211 2044210 2044209 2935956 2935957 2935958 ta dos Cálculos: (DECASUL Débito 3104650 2403081 3104649 3104647 3104648 2403082 ta dos Cálculos: (Débito Cosmotechno Débito 20404211 2044210 20452556	4/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2010 1/2010 1/2010 3/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2010 3/2010 1/2010	30/12/2009 31/03/2009 30/06/2009 30/06/2009 30/06/2010 31/03/2010 30/09/2010 31/03/2009 30/09/2010 31/03/2009 30/09/2010 31/03/2009 30/09/2010 31/03/2009 30/09/2010 31/03/2009 30/09/2010 31/03/2009 30/09/2010 31/03/2010 30/09/2010 31/03/2010 30/09/2010 31/03/2010 30/09/2010 31/03/2010 30/09/2010 31/03/2010 30/09/2010 31/03/2010 30/09/2010 31/03/2010 30/09/2010 31/03/2010 30/09/2010 31/03/2010 30/09/2010	450,00 450,00 450,00 450,00 450,00 450,00 450,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 360,00 360,00 360,00 180,00	C.M (RS) 0,00 0,0	74.028. 2 Juros- R\$ 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	125,19 154,16 143,72 154,16 143,72 1515/0001-36 3 Juros Selic (RS) 42,12 46,44 53,76 50,08 57,49 61,66 32,85 37,53 861/0001-15 3 Juros Selic (RS) 75,06 84,24 65,70 92,88 464/0001-00 3 Juros Selic (RS) 53,76 57,49 61,66 32,85 50,08 46,44 42,12 37,53 679/0001-45 3 Juros Selic (RS) 32,85 61,66 32,85 50,08 46,44 42,12 37,53 46,44 42,12 57,49 761/0001-86 3 Juros Selic (RS) 32,85 50,08 46,44 42,12 57,49	90,00 90,00	665.1 (683.7: 694.1.1 (7.1 (7.1 (7.1 (7.1 (7.1 (7.1 (7.1
2114263 2114260 2114261 tat dos Cálculos: (Débito 3029132 3029131 2247269 2247270 2247268 2247267 3029134 3029133 tat dos Cálculos: (Comotechne Débito 2799359 2799357 tat dos Cálculos: (Cosmotechne Débito 2044211 2044210 2044209 2935956 2935957 2935958 tat dos Cálculos: (DÉDECASUL Débito 3104654 3104647 3104649 3152554	4/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2010 1/2010 1/2010 3/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2010 3/2010 3/2010 3/2010 3/2010 2/2010 4/2010 3/2010 3/2010 2/2010 4/2010 1/2010 3/2010 1/2010	30/12/2009 31/03/2009 30/06/2009 30/06/2009 SET CELLA Venc. 30/06/2010 31/03/2010 30/09/2010 30/06/2009 30/12/2010 30/09/2010 30/06/2010 31/03/2010 SSD LTDA Venc. 30/09/2010 30/06/2010	450,00 450,00 450,00 450,00 450,00 450,00 450,00 180,00	C.M (RS) 0,00 0,0	74.028. 2 Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	125,19 154,16 143,72 154,16 143,72 1515,0001-36 3 Juros Selic (RS) 42,12 46,44 53,76 50,08 57,49 61,66 32,85 37,53 861,0001-15 3 Juros Selic (RS) 65,70 92,88 464,0001-00 3 Juros Selic (RS) 53,76 57,49 61,66 32,85 50,08 46,44 42,12 37,53 46,44 42,12 37,53 46,44 42,12 37,53 46,44 42,12 57,49 761,0001-45 3 Juros Selic (RS) 32,85 679,0001-45 3 Juros Selic (RS) 32,85 50,08 46,44 42,12 57,49 761,0001-45 3 Juros Selic (RS) 32,85 53,85 50,08 46,44 42,12 57,49 761,0001-86 3 Juros Selic (RS) 32,85 53,85 50,98	90,00 90,00	665,19 694,10 683,72

		1	1		i		i	i
2485662	3/2009	30/09/2009	360,00	0,00	0,00	107,52	72,00	539,52
2485661	2/2009	30/06/2009	360,00	0,00	0,00	114,97	72,00	546,97
Data dos Cálculos: (IMENITA			00.120.1	97/0001 12		
Débito	EDSON P Tri/Ano	Venc.	Dainainal	¹C.M	09.130.1 ² Juros- R\$	87/0001-12 ³ Juros	⁴ Multa	⁵ Total
Debito	III/Allo	venc.	Principal (R\$)	(R\$)	(1%/Mês)	Selic (R\$)	(R\$)	(R\$)
2425124	4/2009	30/12/2009	180,00	0,00	0,00	50,08	36,00	266,08
3147200	2/2010	30/06/2010	180,00	0,00	0,00	42,12	36,00	258,12
3147201	3/2010	30/09/2010	180,00	0,00	0,00	37,53	36,00	253,53
3147199	1/2010	31/03/2010	180,00	0,00	0,00	46,44	36,00	262,4
3147202	4/2010	30/12/2010	180,00	0,00	0,00	32,85	36,00	248,85
2425123	3/2009	30/09/2009	180,00	0,00	0,00	53,76	36,00	269,7
2425122	2/2009	30/06/2009	180,00	0,00	0,00	57,49	36,00	273,49
2425121 Data dos Cálculos: (1/2009	31/03/2009	180,00	0,00	0,00	61,66	36,00	277,60
Data dos Calculos. (Elizeu	Rogo			05 302 3	01/0001-93		
Débito	Tri/Ano	Venc.	Principal	¹C.M	² Juros- R\$	³ Juros	⁴ Multa	5Total
			(R\$)	(R\$)	(1%/Mês)	Selic (R\$)	(R\$)	(R\$)
3776457	4/2010	30/12/2010	180,00	0,00	0,00	32,85	36,00	248,85
3776452	3/2009	30/09/2009	180,00	0,00	0,00	53,76	36,00	269,76
3776451	2/2009	30/06/2009	180,00	0,00	0,00	57,49	36,00	273,49
3776450	1/2009	31/03/2009	180,00	0,00	0,00	61,66	36,00	277,6
3776453	4/2009	30/12/2009	180,00	0,00	0,00	50,08	36,00	266,0
3776456 3776455	3/2010 2/2010	30/09/2010 30/06/2010	180,00 180,00	0,00	0,00	37,53 42,12	36,00 36,00	253,51 258,11
3776454	1/2010	31/03/2010	180,00	0,00	0,00	46,44	36,00	262,44
Data dos Cálculos: (31/03/2010	100,00	0,00	0,00	40,44	50,00	202,4
		E BIOMASSA LT	DA		03.818.9	75/0001-10		
Débito	Tri/Ano	Venc.	Principal	¹C.M	² Juros- R\$	³ Juros	⁴ Multa	5Total
			(R\$)	(R\$)	(1%/Mês)	Selic (R\$)	(R\$)	(R\$)
2955715	3/2010	30/09/2010	180,00	0,00	0,00	37,53	36,00	253,53
2955714	2/2010	30/06/2010	180,00	0,00	0,00	42,12	36,00	258,12
2955713	1/2010	31/03/2010	180,00	0,00	0,00	46,44	36,00	262,44
2087993	3/2009	30/09/2009	180,00	0,00	0,00	53,76	36,00	269,76
2087992	2/2009	30/06/2009	180,00	0,00	0,00	57,49	36,00	273,49
2087991 2955716	1/2009 4/2010	31/03/2009 30/12/2010	180,00 180,00	0,00	0,00	61,66 32,85	36,00 36,00	277,66
2955716	4/2010	30/12/2010	180,00	0,00	0,00	50,08	36,00	266,08
Data dos Cálculos: (30/12/2009	100,00	0,00	0,00	50,08	30,00	200,00
		NN NIEDZIELA			04.291.8	399/0001-08		
Débito	Tri/Ano	Venc.	Principal	¹C.M	² Juros- R\$	³ Juros	4Multa	5Total
			(R\$)	(R\$)	(1%/Mês)	Selic (R\$)	(R\$)	(R\$)
3016578	4/2010	30/12/2010	180,00	0,00	0,00	32,85	36,00	248,85
2258023	1/2009	31/03/2009	180,00	0,00	0,00	61,66	36,00	277,60
2258025	3/2009	30/09/2009	180,00	0,00	0,00	53,76	36,00	269,70
2258026	4/2009	30/12/2009	180,00	0,00	0,00	50,08	36,00	266,08
2258024	2/2009	30/06/2009	180,00	0,00	0,00	57,49	36,00	273,49
3016575	1/2010	31/03/2010	180,00	0,00	0,00	46,44	36,00	262,44
3016576 3016577	2/2010 3/2010	30/06/2010 30/09/2010	180,00 180,00	0,00	0,00	42,12 37,53	36,00 36,00	258,12 253,53
Data dos Cálculos: (30/07/2010	100,00	0,00	0,00	31,33	50,00	200,0.
		LEMES LTDA.			03.018.3	92/0001-04		
Débito	Tri/Ano	Venc.	Principal	¹C.M	² Juros- R\$	3Juros	⁴ Multa	5Total
			(De)				(D¢)	(DC)
			(R\$)	(R\$)	(1%/Mês)	Selic (R\$)	(R\$)	(R\$)
3004566	4/2010	30/12/2010	50,00	0,00	0,00	9,13	10,00	69,13
2212947	1/2009	31/03/2009	50,00 50,00	0,00	0,00	9,13 17,13	10,00 10,00	69,13 77,13
2212947 2212948	1/2009 2/2009	31/03/2009 30/06/2009	50,00 50,00 50,00	0,00 0,00 0,00	0,00 0,00 0,00	9,13 17,13 15,97	10,00 10,00 10,00	69,13 77,13 75,97
2212947 2212948 3004565	1/2009 2/2009 3/2010	31/03/2009 30/06/2009 30/09/2010	50,00 50,00 50,00 50,00	0,00 0,00 0,00 0,00	0,00 0,00 0,00 0,00	9,13 17,13 15,97 10,43	10,00 10,00 10,00 10,00	69,13 77,13 75,97 70,43
2212947 2212948 3004565 2212950	1/2009 2/2009 3/2010 4/2009	31/03/2009 30/06/2009 30/09/2010 30/12/2009	50,00 50,00 50,00 50,00 50,00	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	9,13 17,13 15,97 10,43 13,91	10,00 10,00 10,00 10,00 10,00	69,13 77,13 75,97 70,43 73,91
2212947 2212948 3004565 2212950 3004563	1/2009 2/2009 3/2010 4/2009 1/2010	31/03/2009 30/06/2009 30/09/2010 30/12/2009 31/03/2010	50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	9,13 17,13 15,97 10,43 13,91 12,90	10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00	69,13 77,13 75,97 70,43 73,91 72,90
2212947 2212948 3004565 2212950 3004563 3004564	1/2009 2/2009 3/2010 4/2009 1/2010 2/2010	31/03/2009 30/06/2009 30/09/2010 30/12/2009 31/03/2010 30/06/2010	50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	9,13 17,13 15,97 10,43 13,91 12,90 11,70	10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00	69,13 77,13 75,97 70,43 73,91 72,90 71,70
2212947 2212948 3004565 2212950 3004563 3004564 2212949	1/2009 2/2009 3/2010 4/2009 1/2010 2/2010 3/2009	31/03/2009 30/06/2009 30/09/2010 30/12/2009 31/03/2010	50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	9,13 17,13 15,97 10,43 13,91 12,90	10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00	69,13 77,13 75,97 70,43 73,91 72,90 71,70
2212947 2212948 3004565 2212950 3004563 3004564 2212949 Data dos Cálculos: 0	1/2009 2/2009 3/2010 4/2009 1/2010 2/2010 3/2009 05/11/2012	31/03/2009 30/06/2009 30/09/2010 30/12/2009 31/03/2010 30/06/2010 30/09/2009	50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	9,13 17,13 15,97 10,43 13,91 12,90 11,70 14,93	10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00	69,13 77,13 75,97 70,43 73,91 72,90 71,70
2212947 2212948 3004565 2212950 3004563 3004564 2212949	1/2009 2/2009 3/2010 4/2009 1/2010 2/2010 3/2009 05/11/2012	31/03/2009 30/06/2009 30/09/2010 30/12/2009 31/03/2010 30/06/2010 30/09/2009	50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 TUYUYU LT-	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	9,13 17,13 15,97 10,43 13,91 12,90 11,70	10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00	69,13 77,13 75,97 70,43 73,91 72,90 71,70 74,93
2212947 2212948 3004565 2212950 3004563 3004564 2212949 Data dos Cálculos: 0	1/2009 2/2009 3/2010 4/2009 1/2010 2/2010 3/2009 05/11/2012 ARTEFATOS	31/03/2009 30/06/2009 30/09/2010 30/12/2009 31/03/2010 30/06/2010 30/09/2009	50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 50,00 TUYUYU LT- Principal	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	9,13 17,13 15,97 10,43 13,91 12,90 11,70 14,93 48/0001-26	10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00	69,13 77,13 75,97 70,43 73,91 72,90 71,70 74,93
2212947 2212948 3004565 2212950 3004563 3004564 2212949 Data dos Cálculos: (IND. E COM. DE A	1/2009 2/2009 3/2010 4/2009 1/2010 2/2010 3/2009 05/11/2012 ARTEFATOS D/ Tri/Ano	31/03/2009 30/06/2009 30/09/2010 30/12/2009 31/03/2010 30/06/2010 30/09/2009 DE ALUMINIOS	50.00 50.00 50.00 50.00 50.00 50.00 50.00 50.00 TUYUYU LT- Principal (RS)	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	9,13 17,13 15,97 10,43 13,91 12,90 11,70 14,93 48/0001-26 3Juros Selic (R\$)	10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 4Multa (R\$)	69,13 77,13 75,97 70,43 73,91 72,90 71,70 74,93
2212947 2212948 3004565 2212950 3004563 3004564 2212949 Data dos Cálculos: (IND. E COM. DE /	1/2009 2/2009 3/2010 4/2009 1/2010 2/2010 3/2009 05/11/2012 ARTEFATOS DA Tri/Ano	31/03/2009 30/06/2009 30/09/2010 30/12/2009 31/03/2010 30/06/2010 30/09/2009 DE ALUMINIOS X. Venc.	50.00 50.00 50.00 50.00 50.00 50.00 50.00 50.00 TUYUYU LT- Principal (RS) 50.00	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	9,13 17,13 15,97 10,43 13,91 12,90 11,70 14,93 48/0001-26 ³ Juros Selic (RS) 10,43	10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00	69,13 77,13 75,97 70,43 73,91 72,90 71,70 74,93
2212947 2212948 3004565 2212950 3004563 3004564 2212949 Data dos Cálculos: (IND. E COM. DE /	1/2009 2/2009 3/2010 4/2009 1/2010 2/2010 3/2009 05/11/2012 ARTEFATOS DA Tri/Ano 3/2010 2/2010	31/03/2009 30/06/2009 30/09/2010 30/12/2009 31/03/2010 30/09/2010 30/09/2009 DE ALUMINIOS Venc. 30/09/2010 30/09/2010	50.00 50.00 50.00 50.00 50.00 50.00 50.00 50.00 TUYUYU LT- Principal (RS) 50.00 50.00	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	9,13 17,13 15,97 10,43 13,91 12,90 11,70 14,93 48/0001-26 3Juros Selic (RS) 10,43 11,70	10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 4Multa (R\$) 10,00	69,13 77,13 75,97 70,43 73,91 72,90 71,70 74,93 *Total (R\$) 70,43 71,70
2212947 2212948 3004565 2212950 3004564 2212949 Data dos Cálculos; (IND, E COM, DE / Débito 3043357 3043356 3043355	1/2009 2/2009 3/2010 4/2009 1/2010 2/2010 3/2009 05/11/2012 ARTEFATOS D Tri/Ano 3/2010 2/2010 1/2010	31/03/2009 30/06/2009 30/09/2010 30/12/2009 31/03/2010 30/06/2010 30/09/2009 Venc. 30/09/2010 30/06/2010 30/06/2010	50.00 50.00 50.00 50.00 50.00 50.00 50.00 50.00 TUYUYU LT- Principal (RS) 50.00 50.00 50.00	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	9,13 17,13 15,97 10,43 13,91 12,90 11,70 14,93 48/0001-26 3Juros Selic (R\$) 10,43 11,70 12,90	10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 4Multa (R\$) 10,00 10,00	69,13 77,13 75,97 70,43 73,91 72,90 71,70 74,93 *Total (R\$) 70,43 71,70 72,90
2212947 2212948 3004565 2212950 3004563 3004564 2212949 Data dos Cálculos: (IND. E COM. DE A Débito 3043357 3043356 3043355 3043358	1/2009 2/2009 3/2010 4/2009 1/2010 2/2010 3/2009 05/11/2012 ARTEFATOS D/ Tri/Ano 3/2010 2/2010 1/2010 4/2010	31/03/2009 30/06/2009 30/09/2010 30/12/2009 31/03/2010 30/06/2010 30/09/2009 DE ALUMINIOS Centrol State of the control of the	50.00 50.00 50.00 50.00 50.00 50.00 50.00 50.00 50.00 TUYUYU LT- Principal (RS) 50.00 50.00 50.00	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	9,13 17,13 15,97 10,43 13,91 12,90 11,70 14,93 48/0001-26 3Juros Selic (RS) 10,43 11,70 12,90 9,13	10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 4Multa (R\$) 10,00 10,00 10,00 10,00	69,13 77,13 75,97 70,43 73,91 72,90 71,70 74,93 *Total (R\$) 70,43 71,70 72,90 69,13
2212947 2212948 3004565 2212950 3004563 3004564 2212949 Data dos Cálculos: (1ND. E COM. DE / Débito 3043357 3043356 3043355 3043358 2281071	1/2009 2/2009 3/2010 4/2009 1/2010 2/2010 3/2009 5/11/2012 ARTEFATOS 1 Tri/Ano 3/2010 2/2010 1/2010 4/2010 3/2009	31/03/2009 30/06/2009 30/09/2010 30/12/2009 31/03/2010 30/06/2010 30/09/2009 DE ALUMINIOS Venc. 30/09/2010 30/06/2010 31/03/2010 30/12/2010 30/09/2009	50.00 50.00 50.00 50.00 50.00 50.00 50.00 50.00 50.00 TUYUYU LT- Principal (RS) 50.00 5	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	9,13 17,13 15,97 10,43 13,91 12,90 11,70 14,93 48/0001-26 3Juros Selic (R\$) 10,43 11,70 12,90 9,13 14,93	10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 4Multa (R\$) 10,00 10,00 10,00 10,00	69,13 77,13 75,97 70,43 73,91 72,90 71,70 74,93 *Total (R\$) 70,43 71,70 72,90 69,13 74,93
2212947 2212948 3004565 2212950 3004563 3004564 2212949 Data dos Cálculos: (IND. E COM. DE A Débito 3043357 3043356 3043355 3043358	1/2009 2/2009 3/2010 4/2009 1/2010 2/2010 3/2009 05/11/2012 ARTEFATOS D/ Tri/Ano 3/2010 2/2010 1/2010 4/2010	31/03/2009 30/06/2009 30/09/2010 30/12/2009 31/03/2010 30/06/2010 30/09/2009 DE ALUMINIOS Centrol State of the control of the	50.00 50.00 50.00 50.00 50.00 50.00 50.00 50.00 50.00 TUYUYU LT- Principal (RS) 50.00 50.00 50.00	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	9,13 17,13 15,97 10,43 13,91 12,90 11,70 14,93 48/0001-26 3Juros Selic (RS) 10,43 11,70 12,90 9,13	10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 4Multa (R\$) 10,00 10,00 10,00 10,00	69,13 77,13 75,97 70,43 73,91 72,90 71,70 74,93 5Total (R\$) 70,43 71,70
2212947 2212948 3004565 2212950 3004563 3004564 2212949 Data dos Cálculos: (1ND. E COM. DE A Débito 3043357 3043356 3043355 3043358 2281071 2281070 2281069 2281072	1/2009 2/2009 3/2010 4/2009 1/2010 2/2010 3/2009 05/11/2012 ARTEFATOS D/ Tri/Ano 3/2010 2/2010 1/2010 4/2010 3/2009 2/2009 1/2009 1/2009	31/03/2009 30/06/2009 30/09/2010 30/12/2009 31/03/2010 30/09/2010 30/09/2009 DE ALUMINIOS Venc. 30/09/2010 30/06/2010 31/03/2010 30/12/2010 30/09/2009 30/06/2009	50.00 50.00 50.00 50.00 50.00 50.00 50.00 50.00 TUYUYU LT- Principal (RS) 50.00 50.00 50.00 50.00 50.00 50.00 50.00 50.00 50.00 50.00 50.00	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	9,13 17,13 15,97 10,43 13,91 12,90 11,70 14,93 48/0001-26 3Juros Selic (R\$) 10,43 11,70 12,90 9,13 14,93 15,97	10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00	69,13 77,13 75,97 70,43 73,91 72,90 71,70 74,93 *Total (R\$) 70,43 71,70 72,90 69,13 74,93
2212947 2212948 3004565 2212950 3004563 3004564 2212949 Data dos Cálculos: (IND. E COM. DE / Débito 3043357 3043356 3043355 3043358 2281071 2281070 2281069 2281072 Data dos Cálculos: (1/2009 2/2009 2/2009 2/2009 1/2010 4/2009 1/2010 2/2010 3/2009 05/11/2012 ARTEFATOS D/ Tri/Ano 3/2010 2/2010 1/2010 4/2010 3/2009 2/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009	31/03/2009 30/06/2009 30/12/2009 31/03/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2009 DE ALUMINIOS Venc. 30/09/2010 30/06/2010 31/03/2010 30/09/2010 30/09/2009 30/06/2009 31/03/2009 30/12/2009	50.00 50.00 50.00 50.00 50.00 50.00 50.00 50.00 50.00 50.00 50.00 50.00 50.00 50.00 50.00 50.00 50.00 50.00	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	9,13 17,13 15,97 10,43 13,91 12,90 11,70 14,93 48/0001-26 3Juros Selic (RS) 10,43 11,70 12,90 9,13 14,93 15,97 47,13 13,91	10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00	69,13 77,13 75,97 70,43 73,91 71,70 74,93 5Total (R\$) 70,43 71,70 72,90 69,13 74,93 75,97 77,13
2212947 2212948 3004565 2212950 3004564 2212949 Data dos Cálculos: (IND. E COM. DE / Débito 3043357 3043356 3043355 3043355 3043355 2281071 2281070 2281069 2281072 Data dos Cálculos: (INDUSTAMP)	1/2009 2/2009 2/2009 2/2009 3/2010 4/2009 1/2010 2/2010 3/2009 05/11/2012 ARTEFATOS) D/ Tri/Ano 3/2010 2/2010 1/2010 4/2010 4/2010 3/2009 2/2009 1/2009 4/2009 5/11/2012 NDUSTRIAL	31/03/2009 30/06/2009 30/12/2009 31/03/2010 30/12/2009 31/03/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/06/2010 31/03/2010 30/02/2010 30/02/2010 30/02/2010 30/02/2010 30/02/2010 30/02/2009 30/02/2009 30/02/2009	50.00 50.00 50.00 50.00 50.00 50.00 50.00 50.00 TUYUYU LT- Principal (RS) 50.00 50.00 50.00 50.00 50.00 50.00 50.00 50.00 50.00 S0.00 S0.00 S0.00 S0.00	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	9,13 17,13 15,97 10,43 13,91 12,90 11,70 14,93 48/0001-26 3Juros Selic (R\$) 10,43 11,70 12,90 9,13 14,93 15,97 47,13 13,91 66/0001-58	10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00	69,13 77,13 75,97 70,43 73,91 72,90 71,70 74,93 71,70 72,90 69,13 74,93 75,97 77,13 73,91
2212947 2212948 3004565 2212950 3004563 3004564 2212949 Data dos Cálculos: (IND. E COM. DE / Débito 3043357 3043356 3043355 3043358 2281071 2281070 2281069 2281072 Data dos Cálculos: (1/2009 2/2009 2/2009 2/2009 1/2010 4/2009 1/2010 2/2010 3/2009 05/11/2012 ARTEFATOS D/ Tri/Ano 3/2010 2/2010 1/2010 4/2010 3/2009 2/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009	31/03/2009 30/06/2009 30/12/2009 31/03/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2009 DE ALUMINIOS Venc. 30/09/2010 30/06/2010 31/03/2010 30/09/2010 30/09/2009 30/06/2009 31/03/2009 30/12/2009	50.00 50.00 50.00 50.00 50.00 50.00 50.00 50.00 50.00 TUYUYU LT- Principal (RS) 50.00 50.00 50.00 50.00 50.00 50.00 Fo	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	9,13 17,13 15,97 10,43 13,91 12,90 11,70 14,93 48/0001-26 3Juros Selic (RS) 10,43 11,70 12,90 9,13 14,93 15,97 17,13 13,91 164/0001-58 3Juros	10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00	69,13 77,13 75,97 70,43 73,91 72,90 74,93 *Total (R\$) 70,43 71,70 72,90 69,13 74,93 75,97 77,13 73,91
2212947 2212948 3004565 2212950 3004563 3004564 2212949 Data dos Cálculos: (IND. E COM. DE / Débito 3043357 3043356 3043355 3043358 2281071 2281070 2281069 2281072 Data dos Cálculos: (INDUSTAMP) Débito	1/2009 2/2009 2/2009 2/2009 1/2010 4/2009 1/2010 2/2010 3/2009 05/11/2012 ARTEFATOS D Tri/Ano 3/2010 2/2010 1/2010 1/2010 4/2010 3/2009 2/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2010 Tri/Ano	31/03/2009 30/06/2009 30/09/2010 30/12/2009 31/03/2010 30/09/2009 DE ALUMINIOS Venc. 30/09/2010 30/06/2010 31/03/2010 30/09/2019 30/06/2009 30/06/2009 30/12/2009 30/12/2009 DE ESTAMPAE Venc.	50.00 50.00	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	9,13 17,13 15,97 10,43 13,91 12,90 11,70 14,93 48/0001-26 3Juros Selic (RS) 10,43 11,70 12,90 9,13 14,93 15,97 17,13 13,91 164/0001-58 3Juros Selic (RS)	10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00	69,13 77,13 77,97 70,43 73,91 72,90 71,70 74,93 *Totala(R\$) 70,43 71,70 69,13 74,93 75,97 77,13,91 *Totala(R\$) 70,43 71,70 69,13 73,91
2212947 2212948 3004565 2212950 3004564 2212949 Data dos Cálculos: (IND. E COM. DE / Debito 3043357 3043356 3043355 3043355 3043358 2281071 2281070 2281070 2281070 Data dos Cálculos: (INDUSTAMP) Debito 3025925	1/2009 2/2009 2/2009 2/2009 3/2010 4/2009 1/2010 2/2010 3/2009 05/11/2012 ARTEFATOS D Tri/Ano 3/2010 2/2010 1/2010 4/2010 3/2009 2/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2010 1/2011 INDUSTRIAL Tri/Ano 3/2010	31/03/2009 30/06/2009 30/09/2010 30/12/2009 31/03/2010 30/09/2010 30/09/2009 DE ALUMINIOS	50.00 50.00	0,00 0,00	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	9,13 17,13 15,97 10,43 13,91 12,90 11,70 14,93 48/0001-26 3Juros Selic (RS) 10,43 11,70 12,90 9,13 14,93 15,97 47,13 13,91 64/0001-58 3Juros Selic (RS)	10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00	69,13 771,13 772,90 70,43 73,91 72,90 71,70 74,93 71,70 74,93 71,70 72,990 77,13 73,91 \$\text{Total}\$ (R\$) 507,06 \$\text{33}\$
2212947 2212948 3004565 2212950 3004563 3004564 2212949 Data dos Cálculos; (IND. E COM. DE / Débito 3043357 3043356 3043355 3043355 2281071 2281070 2281069 2281072 Data dos Cálculos; (INDUSTAMP) Débito 3025925 3025924	1/2009 2/2009 2/2009 2/2009 4/2010 4/2009 1/2010 2/2010 3/2009 05/11/2012 ARTEFATOS D Tri/Ano 3/2010 2/2010 1/2010 4/2010 3/2009 2/2009 1/2009 4/2009 05/11/2012 INDUSTRIAL Tri/Ano 3/2010 2/2010	31/03/2009 30/06/2009 30/09/2010 30/12/2009 31/03/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/02/2010 30/02/2010 30/02/2010 30/02/2010 30/02/2010 30/02/2010 30/02/2010 30/02/2010 30/02/2010 30/02/2010 30/02/2010	50.00 50.00	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	9,13 17,13 17,13 15,97 10,43 13,91 12,90 11,70 14,93 48/0001-26 3Juros Selic (RS) 10,43 11,70 12,90 9,13 14,93 15,97 47,13 13,91 66/0001-58 3Juros Selic (RS)	10,00 10,00	5Total (RS) 70,433 91 74,93 73,91 73,91 73,91 73,91 74,93 73,91 74,93 70,43 71,70 72,90 69,13 74,93 74,93 75,97 77,13 73,91 570,65 16,62 516,62 516,62
2212947 2212948 3004565 2212950 3004563 3004564 2212949 Data dos Cálculos: (IND. E COM. DE / Débito 3043357 3043356 3043355 3043358 2281071 2281070 2281069 2281072 Data dos Cálculos: (INDUSTAMP) Débito 3025925 3025924 3025924	1/2009 2/2009 2/2009 2/2009 1/2010 4/2009 1/2010 2/2010 3/2009 1/5/11/2012 ARTEFATOS S D/ Tri/Ano 3/2010 2/2010 1/2010 4/2010 3/2009 2/2009 1/2009 4/2009 1/2009 4/2009 3/2010 1/2010 3/2010 2/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010	31/03/2009 30/06/2009 30/09/2010 30/12/2009 31/03/2010 30/06/2010 30/09/2009 DE ALUMINIOS Venc. 30/09/2010 30/06/2010 31/03/2010 30/06/2010 31/03/2010 30/09/2009 DE ESTAMPAE Venc. 30/09/2010 30/06/2010 31/03/2010	50.00 50.00	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	0,00 0,00 	9,13 17,13 17,13 15,97 10,43 13,91 12,90 11,70 14,93 48/0001-26 ³ Juros Selic (RS) 10,43 11,70 12,90 9,13 14,93 15,97 47,13 48/0001-58 ³ Juros Selic (RS) 10,43 11,70 12,90 9,13 14,93 15,97 47,13 57,06 84,24 92,88	10,00 10,00	69,13 771,13 75,97 70,43 73,91 72,90 74,93 71,70 74,93 71,70 72,90 69,13 74,93 75,97 77,13 73,91 9 Total (RS) 507,00 516,22 524,88
2212947 2212948 3004565 2212950 3004563 3004564 2212949 Data dos Cálculos; (IND. E COM. DE / Débito 3043357 3043356 3043355 3043355 2281071 2281070 2281069 2281072 Data dos Cálculos; (INDUSTAMP) Débito 3025925 3025924	1/2009 2/2009 2/2009 2/2009 4/2010 4/2009 1/2010 2/2010 3/2009 05/11/2012 ARTEFATOS D Tri/Ano 3/2010 2/2010 1/2010 4/2010 3/2009 2/2009 1/2009 4/2009 05/11/2012 INDUSTRIAL Tri/Ano 3/2010 2/2010	31/03/2009 30/06/2009 30/09/2010 30/12/2009 31/03/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/02/2010 30/02/2010 30/02/2010 30/02/2010 30/02/2010 30/02/2010 30/02/2010 30/02/2010 30/02/2010 30/02/2010 30/02/2010	50.00 50.00	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	9,13 17,13 17,13 15,97 10,43 13,91 12,90 11,70 14,93 48/0001-26 3Juros Selic (RS) 10,43 11,70 12,90 9,13 14,93 15,97 47,13 13,91 66/0001-58 3Juros Selic (RS)	10,00 10,00	69,13 771,13 75,97 70,43 73,91 72,90 74,93 71,70 74,93 71,70 72,90 69,13 74,93 75,97 77,13 73,91 570,43 6RS) 507,045 516,25 555,33
2212947 2212948 3004565 2212950 3004563 3004564 2212949 Data dos Cálculos: (IND. E COM. DE / Débito 3043357 3043356 3043355 3043358 2281071 2281070 2281070 2281070 2281070 2281070 2281070 2281070 2281072 Data dos Cálculos: (INDUSTAMP Débito 3025925 3025924 3025923 2276456	1/2009 2/2009 2/2009 2/2010 4/2009 1/2010 2/2010 3/2009 05/11/2012 ARTEFATOS D Tri/Ano 3/2010 2/2010 1/2010 4/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2010 Tri/Ano 3/2010 2/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010	31/03/2009 30/06/2009 30/09/2010 30/12/2009 31/03/2010 30/09/2010 30/09/2009 DE ALUMINIOS Venc. 30/09/2010 30/06/2010 31/03/2010 30/06/2010 31/03/2010 30/06/2009 31/03/2009 DE ESTAMPAE Venc. 30/09/2010 30/06/2010 31/03/2009 31/03/2009	50.00 50.00	0,00 0,00	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	9,13 17,13 17,13 15,97 10,43 13,91 12,90 11,70 14,93 48/0001-26 3Juros Selic (RS) 10,43 11,70 12,90 9,13 14,93 15,97 17,13 13,91 64/0001-58 3Juros Selic (RS) 75,06 84,24 92,88 123,33	10,00 10,00	69,13 771,13 772,90 71,70 74,93 71,70 74,93 71,70 70,43 71,70 70,43 71,70 70,43 71,70 70,43 71,70 70,43 71,70 71,70 70,43 71,70 71,70 72,90 71,70 72,90 71,13 73,91 71,10 71,1
2212947 2212948 3004565 2212950 3004563 3004564 2212949 Data dos Cálculos: (IND. E COM. DE / Débito 3043357 3043356 3043355 3043358 2281071 2281070 2281069 2281072 Data dos Cálculos: (INDUSTAMP I) Débito 3025925 3025924 3025923 2276456 2276458 3025926	1/2009 2/2009 2/2009 2/2009 1/2010 4/2009 1/2010 2/2010 3/2009 05/11/2012 ARTEFATOS D Tri/Ano 3/2010 2/2010 1/2010 4/2010 3/2009 2/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2009 4/2009 4/2009 4/2009 4/2009	31/03/2009 30/06/2009 30/09/2010 30/12/2009 31/03/2010 30/09/2009 DE ALUMINIOS Venc. 30/09/2010 30/06/2010 31/03/2010 30/06/2010 31/03/2010 30/06/2010 31/03/2009 30/06/2009 30/06/2009 31/03/2009 DE ESTAMPAE Venc. 30/09/2010 31/03/2009 30/12/2010 31/03/2009 30/12/2009 30/12/2010 31/03/2009 30/12/2010 31/03/2009 30/12/2009	50.00 50.00	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	9,13 17,13 17,13 15,97 10,43 13,91 12,90 11,70 14,93 48/0001-26 3Juros Selic (RS) 10,43 11,70 12,90 9,13 14,93 15,97 17,13 13,91 64/0001-58 3Juros Selic (RS) 75,06 84,24 92,88 123,33 100,15 107,52 65,70	10,00 10,00	69,13 77,131 77,137 70,43 73,91 72,90 74,93 71,70 74,93 71,70 72,90 69,131 74,93 75,97 77,13 77,13 91 91 91 91 91 92 91 93 94 94 95 97 97 97 97 97 97 97 97 97 97 97 97 97
2212947 2212948 3004565 2212950 3004563 3004564 2212949 Data dos Cálculos: 0 IND. E COM. DE / Débito 3043357 3043356 3043355 3043355 2281071 2281070 2281070 2281070 2281070 2281070 2281072 Data dos Cálculos: 0 INDUSTAMP Débito 3025925 3025924 3025924 3025925 2276456 2276456 2276458 3025926 2276457	1/2009 2/2009 2/2009 2/2009 2/2010 4/2009 1/2010 2/2010 3/2009 2/5/11/2012 ARTEFATOS D Tri/Ano 3/2010 2/2010 1/2010 4/2010 4/2010 3/2009 2/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2009 4/2009 3/2009 4/2009 3/2009 4/2010 2/2009	31/03/2009 30/06/2009 30/09/2010 30/12/2009 31/03/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/06/2010 31/03/2010 30/06/2010 31/03/2010 30/12/2010 30/06/2010 31/03/2009 30/12/2009 DE ESTAMPAE Venc. 30/09/2010 30/06/2010 31/03/2009 31/03/2009 30/06/2010 31/03/2009 30/06/2010 31/03/2009 30/12/2009	50.00 50.00	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	9,13 17,13 17,13 15,97 10,43 13,91 12,90 11,70 14,93 48/0001-26 3Juros Selic (RS) 10,43 11,70 12,90 9,13 14,93 15,97 17,13 13,91 64/0001-58 3Juros Selic (RS) 75,06 84,24 92,88 123,33 100,15 107,52	10,00 10,00	69,13 77,13 75,97 70,43 73,91 72,90 71,77 74,93 71,77 72,90 69,13 74,93 75,97 77,13 75,97 77,13 507,04 68,13 69,13
2212947 2212948 3004565 2212950 3004564 2212949 Data dos Cálculos: (IND. E COM. DE / Debito 3043357 3043356 3043355 3043355 3043355 2281070 2281070 2281070 2281070 2281070 2281070 2281070 2281072 Data dos Cálculos: (INDUSTAMP Debito 3025925 3025924 3025924 3025923 2276456 2276459 2276458 3025926 2276457 Data dos Cálculos: (3025925 3025924 3025924 3025925 3025924 3025925 3025924 3025925 3025924 3025925 3025924 3025925 3025924 3025925 3025924 3025925 3025924 3025925 3025924 3025925 3025924 3025925 3025924 3025925 3025924 3025925 3025924 3025925 3025924 3025925	1/2009 2/2009 2/2009 2/2009 1/2010 4/2009 1/2010 2/2010 3/2009 05/11/2012 ARTEFATOS) D/ Tri/Ano 3/2010 2/2010 1/2010 4/2010 3/2009 2/2009 1/2009 1/2009 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2009 4/2009 3/2009 4/2009 3/2009 4/2009 3/2009 4/2010 2/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009	31/03/2009 30/06/2009 30/09/2010 30/12/2009 31/03/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/06/2010 30/06/2010 31/03/2010 30/06/2010 31/03/2009 30/06/2010 31/03/2009 30/06/2010 31/03/2009 30/06/2010 31/03/2009 30/06/2010 31/03/2009 30/06/2010 31/03/2009 30/06/2010 31/03/2009 30/06/2010 31/03/2010 31/03/2010 31/03/2010 31/03/2009 30/12/2009 30/12/2009	50.00 50.00	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	9,13 17,13 17,13 15,97 10,43 13,91 12,90 11,70 14,93 48/0001-26 Selic (RS) 10,43 11,70 12,90 9,13 14,93 15,97 47,13 13,91 66/0001-58 3 Juros Selic (RS) 75,06 84,24 92,88 123,33 100,15 107,52 65,70 114,97	10,00 10,00	69,13 77,13 75,97 70,43 73,91 72,90 71,77 74,93 71,77 72,90 69,13 74,93 75,97 77,13 75,97 77,13 507,04 68,13 69,13
2212947 2212948 3004565 2212950 3004563 3004564 2212949 Data dos Cálculos: (IND. E COM. DE / Débito 3043357 3043356 3043355 3043358 2281071 2281070 2281069 2281072 Data dos Cálculos: (INDUSTAMP Débito 3025925 3025924 3025924 3025923 2276456 2276458 3025926 2276457 Data dos Cálculos: (1/2009 2/2009 2/2009 2/2009 1/2010 4/2009 1/2010 3/2009 1/2010 3/2009 1/2010 1/2009 4/2009 1/2010 1/2010 1/2009 1/2010 1/2010 1/2009 1/2010	31/03/2009 30/06/2009 30/09/2010 30/12/2009 31/03/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 31/03/2010 30/12/2010 30/06/2010 31/03/2009 30/12/2009 DE ESTAMPAE Venc. 30/09/2010 30/06/2010 31/03/2009 30/12/2009 30/12/2009 30/12/2009 30/12/2009 30/12/2009 30/12/2009 30/12/2009 30/12/2009	50.00 50.00	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	9,13 17,13 17,13 15,97 10,43 13,91 12,90 11,70 14,93 48/0001-26 3Juros Selic (RS) 10,43 11,70 12,90 9,13 14,93 15,97 47,13 13,91 64/0001-58 3Juros Selic (RS) 75,06 84,24 92,88 123,33 100,15 107,52 65,70 114,97	10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 10,00 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00	69,13 77,13 77,97 70,43 73,91 72,90 71,70 74,93 71,70 74,93 71,70 72,90 69,13 74,93 75,97 77,13 73,91 910,10 910,1
2212947 2212948 3004565 2212950 3004564 2212949 Data dos Cálculos: (IND. E COM. DE / Debito 3043357 3043356 3043355 3043355 3043355 2281070 2281070 2281070 2281070 2281070 2281070 2281070 2281072 Data dos Cálculos: (INDUSTAMP Debito 3025925 3025924 3025924 3025923 2276456 2276459 2276458 3025926 2276457 Data dos Cálculos: (3025925 3025924 3025924 3025925 3025924 3025925 3025924 3025925 3025924 3025925 3025924 3025925 3025924 3025925 3025924 3025925 3025924 3025925 3025924 3025925 3025924 3025925 3025924 3025925 3025924 3025925 3025924 3025925 3025924 3025925	1/2009 2/2009 2/2009 2/2009 1/2010 4/2009 1/2010 2/2010 3/2009 05/11/2012 ARTEFATOS) D/ Tri/Ano 3/2010 2/2010 1/2010 4/2010 3/2009 2/2009 1/2009 1/2009 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2009 4/2009 3/2009 4/2009 3/2009 4/2009 3/2009 4/2010 2/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009	31/03/2009 30/06/2009 30/09/2010 30/12/2009 31/03/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/06/2010 30/06/2010 31/03/2010 30/06/2010 31/03/2009 30/06/2010 31/03/2009 30/06/2010 31/03/2009 30/06/2010 31/03/2009 30/06/2010 31/03/2009 30/06/2010 31/03/2009 30/06/2010 31/03/2009 30/06/2010 31/03/2010 31/03/2010 31/03/2010 31/03/2009 30/12/2009 30/12/2009	50.00 Frincipal (R\$) 360.00 360.00 360.00 360.00	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	9,13 17,13 17,13 15,97 10,43 13,91 12,90 11,70 14,93 48/0001-26 3Juros Selic (RS) 10,43 11,70 12,90 9,13 14,93 15,97 17,13 14,93 15,97 17,13 13,91 64/0001-58 3Juros Selic (RS) 75,06 84,24 92,88 123,33 100,15 107,52 65,70 114,97	10,00 10,00	69,13 77,13 77,17 70,43 73,91 72,90 71,77 74,93 71,77 72,99 77,13 73,91 71,70 72,99 77,13 73,91 516,2 555,3 532,1: 539,5 546,9
2212947 2212948 3004565 2212950 3004564 2212949 Data dos Cálculos: (IND. E COM. DE / Débito 3043357 3043356 3043358 2281071 2281070 2281070 2281070 2281070 2281070 2281070 2281070 2281072 Data dos Cálculos: (INDUSTAMP Débito 3025925 3025924 3025924 3025923 2276456 2276459 2276457 Data dos Cálculos: (Débito	1/2009 2/2009 2/2010 4/2009 1/2010 2/2010 3/2010 2/2010 3/2009 2/2010 1/2010 1/2010 4/2010 3/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2010 1	31/03/2009 30/06/2009 30/09/2010 30/12/2009 31/03/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 31/03/2010 30/06/2010 30/06/2010 31/03/2009 30/06/2010 31/03/2009 30/06/2010 31/03/2009 30/06/2010 31/03/2009 30/06/2010 31/03/2009 30/06/2010 31/03/2009 30/06/2010 31/03/2009 30/12/2009 30/12/2009 30/12/2009 30/12/2009 30/12/2009 30/06/2009	50.00 Frincipal (RS) 360.00 360.00 360.00 360.00 360.00 360.00 360.00	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	9,13 17,13 17,13 15,97 10,43 13,91 12,90 11,70 14,93 48/0001-26 3Juros Selic (RS) 10,43 11,70 12,90 9,13 14,93 15,97 47,13 13,91 66/0001-58 3Juros Selic (RS) 10,43 11,70 12,90 9,13 14,93 15,97 47,13 13,91 166/0001-58 3Juros Selic (RS) 175,06 84,24 92,88 123,33 100,15 107,52 65,70 114,97	10,00 10,00	69,13 77,13 77,13 77,13 72,90 74,93 71,70 74,93 71,70 74,93 71,70 74,93 71,70 74,93 75,97 75,97 77,13 73,91 516,2 524,8 555,3 532,1 539,5 497,7 546,9
2212947 2212948 3004565 2212950 3004563 3004564 2212949 Data dos Cálculos: (IND. E COM. DE / Débito 3043357 3043356 3043355 3043358 2281071 2281070 2281070 2281070 2281070 Debito 3025225 3025924 3025925 3025924 3025925 2276458 3025926 2276458 3025926 2276457 Data dos Cálculos: (Débito Débito 300354	1/2009 2/2009 2/2009 2/2009 1/2010 4/2009 1/2010 2/2010 3/2009 1/2012 ARTEFATOS S D Tri/Ano 3/2010 2/2010 1/2010 1/2010 3/2009 2/2009 1/2009 4/2009 3/2009 2/2009 1/2009 4/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2009 4/2009 3/2009 4/2009 3/2009 4/2010 1/2010 1/2010 1/2009 4/2009 3/2009 4/2010 1/2010 1/2009 4/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2009 4/2010 1/2010	31/03/2009 30/06/2009 30/09/2010 30/12/2009 31/03/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/06/2010 31/03/2010 30/06/2010 31/03/2010 30/12/2010 30/06/2010 31/03/2009 30/12/2009 DE ESTAMPAE Venc. 30/09/2010 30/06/2010 31/03/2009 30/12/2009 30/12/2009 30/12/2009 30/12/2009 30/12/2009 30/12/2009 30/12/2009 30/12/2009 30/12/2009 30/12/2010 30/06/2009	50.00 50.00	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	9,13 17,13 17,13 17,13 15,97 10,43 13,91 12,90 11,70 14,93 48/0001-26 3Juros Selic (RS) 10,43 11,70 12,90 9,13 14,93 15,97 47,13 13,91 64/0001-58 3Juros Selic (RS) 75,06 84,24 92,88 123,33 100,15 107,52 65,70 114,97 49/0001-56 3Juros Selic (RS) 9,13	10,00 10,00	69,13 77,13 77,97 70,43 73,91 72,90 74,93 71,70 74,93 71,70 72,90 69,13 74,93 75,97 77,13 73,91 *Tota (RS) \$507,00 \$516,2 \$524,81 \$555,3 \$21,1 \$539,1 \$549,7 \$74,93
2212947 2212948 3004565 2212950 3004563 3004564 2212949 Data dos Cálculos: (IND. E COM. DE / Débito 3043357 3043356 3043355 3043358 2281071 2281070 2281070 2281069 2281072 Data dos Cálculos: (INDUSTAMP Débito 3025925 3025924 3025924 3025923 2276456 2276458 3025926 2276457 Data dos Cálculos: (Débito Débito 300354 2217107	1/2009 2/2009 2/2009 1/2010 4/2010 4/2010 1/2010 2/2010 3/2009 0/2/2010 1/2009 4/2009 1/2009 4/2009 1/2009 1/2010 1/2009 1/2010 1/2009 1/2010 1/2009 1/2010 1/2009 1/2010 1/2009	31/03/2009 30/06/2009 30/06/2009 31/03/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2009 DE ALUMINIOS Venc. 30/09/2010 30/06/2010 31/03/2010 30/06/2010 31/03/2010 30/06/2010 31/03/2010 30/06/2010 31/03/2009 30/12/2010 30/06/2010 31/03/2009 30/12/2010 30/06/2010 31/03/2009 30/12/2010 30/06/2010 31/03/2010 30/06/2010 31/03/2010 30/06/2010 31/03/2010 30/06/2010 31/03/2010 30/06/2010 30/06/2010 31/03/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2009	50.00 Frincipal (R\$) 360.00 360.00 360.00 360.00 360.00 360.00 50.00 50.00	0,00 0,00	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	9,13 17,13 17,13 15,97 10,43 13,91 12,90 11,70 14,93 48/0001-26 3Juros Selic (RS) 10,43 11,70 12,90 9,13 14,93 15,97 17,13 13,91 64/0001-58 3Juros Selic (RS) 75,06 84,24 92,88 123,33 100,15 107,52 65,70 114,97 49/0001-56 3Juros Selic (RS) 9,13 17,13	10,00 10,00	69,13 77,131 77,137 70,43 73,91 72,90 74,93 71,70 74,93 71,70 72,90 69,131 74,93 75,97 77,13 970tal (RS) 507,04 516,2- 524,8; 555,3: 532,1: 5497,7(546,9' 970tal (RS) 77,13
2212947 2212948 3004565 2212950 3004565 2212950 3004564 2212949 Data dos Cálculos: 0 IND. E COM. DE / Débito 3043357 3043356 3043355 3043355 2281071 2281070 2281070 2281070 2281070 2281072 Data dos Cálculos: 0 INDUSTAMP Débito 3025925 3025924 3025924 3025925 2276456 2276456 2276457 Data dos Cálculos: 0 Débito Débito Débito 3000354 2217107 3000353	1/2009 2/2009 2/2009 4/2010 4/2010 4/2010 4/2010 2/2010 3/2009 2/2010 1/2010 1/2010 4/2010 1/2010 4/2010 1/2009 3/2010 1	31/03/2009 30/06/2009 30/06/2009 31/03/2010 30/12/2009 31/03/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/06/2010 30/09/2010 30/06/2010 31/03/2010 30/09/2009 30/06/2010 31/03/2009 30/06/2010 31/03/2009 30/06/2010 31/03/2009 30/06/2010 31/03/2009 30/06/2010 31/03/2009 30/06/2010 31/03/2009 30/06/2010 31/03/2010 31/03/2009 30/12/2009 30/12/2009 30/12/2010 30/06/2010 31/03/2010 31/03/2010 30/12/2010 30/12/2010 30/12/2010 30/12/2010 30/12/2010 30/12/2010 30/12/2010 30/12/2010	50.00 50.00	0,00 0,00	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	9,13 17,13 17,13 15,97 10,43 13,91 12,90 11,70 14,93 48/0001-26 3Juros Selic (RS) 10,43 11,70 12,90 9,13 14,93 15,97 17,13 14,93 15,97 17,13 164/0001-58 3Juros Selic (RS) 10,43 11,70 12,90 9,13 14,93 15,97 17,13 164/0001-58 3Juros Selic (RS) 75,06 84,24 92,88 123,33 100,15 107,52 65,70 114,97 49/0001-56 3Juros Selic (RS) 9,13 17,13 10,43	10,00 10,00	69,13 771,137 77,391 72,900 74,93 71,70 74,93 71,70 74,93 71,70 74,93 71,70 74,93 71,70 72,909 69,13 73,91 77,13 73,91 77,13 73,91 74,93 75,97 77,13 73,91 75,97 77,13 75,97 77,13 77,13 77,13 77,13 77,13 77,13 77,13 77,13 77,13 77,13 77,13 77,13
2212947 2212948 3004565 2212950 3004563 3004564 2212949 Data dos Cálculos: (IND. E COM. DE / Débito 3043357 3043356 3043355 3043355 3043355 2281071 2281070 2281079 2281070 2281079 Data dos Cálculos: (INDUSTAMP Débito 3025925 3025924 3025924 3025923 2276456 2276459 2276456 2276459 2276457 Data dos Cálculos: (Débito 3000354 2217107 3000353 3000352	1/2009 2/2009 2/2009 1/2010 4/2010 4/2010 1/2010 2/2010 3/2009 0/2/2010 1/2009 4/2009 1/2009 4/2009 1/2009 1/2010 1/2009 1/2010 1/2009 1/2010 1/2009 1/2010 1/2009 1/2010 1/2009	31/03/2009 30/06/2009 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/06/2010 30/06/2010 31/03/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 31/03/2009 30/12/2010 30/06/2010 31/03/2009 30/12/2010 30/06/2010 31/03/2009 30/12/2010 30/06/2010 31/03/2009 30/12/2010 30/06/2010 31/03/2009 30/12/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010	50.00 Frincipal (R\$) 360.00 360.00 360.00 360.00 360.00 360.00 360.00 50.00 50.00	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	9,13 17,13 17,13 15,97 10,43 13,91 12,90 11,70 14,93 48/0001-26 3Juros Selic (RS) 10,43 11,70 12,90 9,13 14,93 15,97 17,13 13,91 64/0001-58 3Juros Selic (RS) 75,06 84,24 92,88 123,33 100,15 107,52 65,70 114,97 49/0001-56 3Juros Selic (RS) 9,13 17,13 11,70	10.00 10.00	69,13 77,13 75,97 70,43 73,91 72,90 74,93 71,70 74,93 71,70 74,93 71,70 74,93 75,97 77,13 73,91 75,97 75,13 75,97 75,13 75,97 75,13 75,97 77,13 73,91 77,13 73,91 77,13
2212947 2212948 3004565 2212950 3004565 2212950 3004564 2212949 Data dos Cálculos: 0 IND. E COM. DE / Débito 3043357 3043356 3043355 3043355 2281071 2281070 2281070 2281070 2281070 2281072 Data dos Cálculos: 0 INDUSTAMP Débito 3025925 3025924 3025924 3025925 2276456 2276456 2276457 Data dos Cálculos: 0 Débito Débito Débito 3000354 2217107 3000353	1/2009 2/2009 2/2010 4/2009 1/2010 2/2010 4/2009 1/2010 2/2010 2/2010 1/2010 2/2010 1/2010 4/2010 3/2009 2/2009 1/2009 4/2009 1/2010 1	31/03/2009 30/06/2009 30/06/2009 31/03/2010 30/12/2009 31/03/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/06/2010 30/09/2010 30/06/2010 31/03/2010 30/09/2009 30/06/2010 31/03/2009 30/06/2010 31/03/2009 30/06/2010 31/03/2009 30/06/2010 31/03/2009 30/06/2010 31/03/2009 30/06/2010 31/03/2009 30/06/2010 31/03/2010 31/03/2009 30/12/2009 30/12/2009 30/12/2010 30/06/2010 31/03/2010 31/03/2010 30/12/2010 30/12/2010 30/12/2010 30/12/2010 30/12/2010 30/12/2010 30/12/2010 30/12/2010	50.00 50.00	0,00 0,00	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	9,13 17,13 17,13 15,97 10,43 13,91 12,90 11,70 14,93 48/0001-26 3Juros Selic (RS) 10,43 11,70 12,90 9,13 14,93 15,97 17,13 14,93 15,97 17,13 164/0001-58 3Juros Selic (RS) 10,43 11,70 12,90 9,13 14,93 15,97 17,13 164/0001-58 3Juros Selic (RS) 75,06 84,24 92,88 123,33 100,15 107,52 65,70 114,97 49/0001-56 3Juros Selic (RS) 9,13 17,13 10,43	10,00 10,00	69,12 77,13 77,19 70,42 73,91 71,70 74,92 71,70 74,92 71,70 72,90 69,12 73,91 74,92 75,93 77,12 73,91 74,92 75,93 77,13 555,3 532,1 539,1 70,42 71,70 72,90 73,91 74,92 75,93 77,1 73,91 74,92 75,93 77,1 77,1 73,91 74,92 75,93 77,1 77,1 77,1 77,1 78,93 77,1 77,1 77,1 77,1 78,93 77,1 77,1 78,93 7
2212947 2212948 3004565 2212950 3004563 3004564 2212949 Data dos Cálculos: (IND. E COM. DE // Débito 3043357 3043356 3043358 2281071 2281070 2281069 2281072 Data dos Cálculos: (INDUSTAMP I) Débito 3025925 3025924 3025924 3025924 3025924 3025925 2276458 3025926 2276457 Data dos Cálculos: (INDUSTAMP I) Débito 305925 2276456 2276457 Data dos Cálculos: (INDUSTAMP I) Débito 305925 2276458 3025924 3025924 3025924 3025925 3025924 3025925 2276458 3025926 2276457 Data dos Cálculos: (INDUSTAMP I) Débito 3000354 2217107 3000353 3000352	1/2009 2/2009 2/2009 2/2009 1/2010 4/2009 1/2010 2/2010 3/2009 05/11/2012 ARTEFATOS D Tri/Ano 3/2010 2/2010 1/2010 1/2010 4/2010 3/2009 2/2009 1/2009 1/2009 4/2009 05/11/2012 INDUSTRIAL Tri/Ano 3/2010 2/2010 1/2010 1/2009 4/2009 3/2009 4/2009 1/2009 4/2010 1/2010 1/2009 4/2009 3/2009 4/2010 1/2010 1/2009 4/2009 3/2009 4/2010 2/2010 1/2010 1/2009 3/2009 4/2010 2/2010 1/2010 1/2009 3/2010 2/2010 1/2010 1/2009 3/2010 2/2010 1/2010 1/2009 3/2010 2/2010 1/2010 1/2010	31/03/2009 30/06/2009 30/09/2010 30/12/2009 31/03/2010 30/09/2009 DE ALUMINIOS Venc. 30/09/2010 30/06/2010 31/03/2010 30/06/2010 31/03/2010 30/06/2010 31/03/2009 DE ESTAMPAE Venc. 30/09/2010 31/03/2009 30/12/2010 31/03/2009 30/12/2009 30/12/2010 31/03/2009 30/12/2010 31/03/2009 30/12/2010 31/03/2009 30/12/2010 31/03/2009 30/12/2010 31/03/2009 30/12/2010 31/03/2009 30/12/2010 31/03/2009 30/12/2010 31/03/2009 30/12/2010 31/03/2009 30/06/2010 31/03/2009 30/06/2010 31/03/2010 31/03/2010 31/03/2010	50.00 50.00	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	0,00 0,00	9,13 17,13 17,13 17,13 11,13 15,97 10,43 13,91 12,90 11,70 14,93 48/0001-26 3Juros Selic (RS) 10,43 11,70 12,90 9,13 14,93 15,97 47,13 13,91 66/0001-58 3Juros Selic (RS) 75,06 84,24 92,88 123,33 100,15 107,52 65,70 114,97 49/0001-56 3Juros Selic (RS) 9,13 17,13 10,43 17,13	10,00 10,00	69,12 77,13 77,19 70,4 73,91 72,90 71,70 74,92 71,70 74,92 71,70 74,92 71,70 72,90 74,92 75,97 77,12 74,92 75,97 77,12 74,92 75,97 77,12 74,92 75,97 77,12 74,92 75,97 77,12 76,97 77,12 77,
2212947 2212948 3004565 2212950 3004563 3004564 2212949 Data dos Cálculos: (IND. E COM. DE / Débito 3043357 3043356 3043355 3043355 2281071 2281070 2281070 2281070 2281072 Data dos Cálculos: (INDUSTAMP Débito 3025925 3025924 3025923 2276456 2276459 2276459 2276457 Data dos Cálculos: (Débito Débito 3000354 2217107 3000353 3000351 2217110	1/2009 2/2009 2/2009 1/2010 4/2010 2/2010 3/2009 1/2010 2/2010 1	31/03/2009 30/06/2009 30/06/2009 31/03/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2009 30/02/2009 30/02/2009 30/02/2010 31/03/2009 30/02/2010 31/03/2009 30/02/2010 31/03/2009 30/02/2010 31/03/2009 30/02/2010 31/03/2009 30/12/2010 31/03/2009 30/12/2010 31/03/2009 30/12/2010 31/03/2009 30/12/2010 31/03/2009 30/12/2010 31/03/2009 30/12/2010 31/03/2009 30/12/2010 31/03/2009 30/12/2010 31/03/2009 30/06/2010 31/03/2009 30/06/2010 31/03/2009 30/09/2010 31/03/2010 31/03/2010 31/03/2010 30/06/2010 31/03/2010 30/06/2010 31/03/2010 30/06/2010	50.00 60.00 60.00	0,00 0,00 	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	9,13 17,13 17,13 15,97 10,43 13,91 12,90 11,70 14,93 48/0001-26 3Juros Selic (R\$) 10,43 11,70 12,90 9,13 14,93 15,97 17,13 13,91 664/0001-58 3Juros Selic (R\$) 75,06 84,24 92,88 123,33 100,15 107,52 65,70 114,97 49/0001-56 3Juros Selic (R\$) 9,13 17,13 10,15 107,52 114,97	10,00 10,00	69,12 77,13,7 70,42 73,91 72,90 71,77 74,93 71,77 72,90 69,12 71,77 73,91 8555,3 552,1 546,9 9 70,44 71,77 72,90 77,13 73,91 74,93 75,97 77,13 7
2212947 2212948 3004565 2212950 3004563 3004564 2212949 Data dos Cálculos: (IND. E COM. DE / Débito 3043357 3043356 3043355 3043358 2281071 2281070 2281070 2281070 Débito 3025925 3025924 3025923 2276456 2276456 2276459 2276457 Data dos Cálculos: (Débito 3000354 2217107 3000353 3000351 22171109 2217108 Data dos Cálculos: (2217109 2217108 2217108 Data dos Cálculos: (2217109 2217108 Data dos Cálculos: (2217109 2217108 Data dos Cálculos: (2217109 2217108	1/2009 2/2009 2/2009 1/2010 4/2010 4/2010 2/2010 3/2009 0/2/2010 1/2010	31/03/2009 30/06/2009 30/09/2010 30/12/2009 31/03/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2009 30/06/2009 30/06/2009 30/06/2010 31/03/2010 30/09/2009 30/09/2009 30/09/2009 30/09/2009 30/09/2009	50.00 50.00	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	9,13 17,13 17,13 15,97 10,43 13,91 12,90 11,70 14,93 48/0001-26 3Juros Selic (RS) 10,43 11,70 12,90 9,13 14,93 15,97 47,13 13,91 64/0001-58 3Juros Selic (RS) 75,06 84,24 92,88 123,33 100,15 107,52 65,70 114,97 49/0001-56 3Juros Selic (RS) 9,13 17,13 10,43 17,13 10,43 17,13 10,43 11,70 12,90 13,91 14,93 15,97	10,00 10,00	69,12 77,13,7 70,42 73,91 72,90 71,77 74,93 71,77 72,90 69,12 71,77 73,91 8555,3 552,1 546,9 9 70,44 71,77 72,90 77,13 73,91 74,93 75,97 77,13 7
2212947 2212948 3004565 2212950 3004565 2212950 3004564 2212949 Data dos Cálculos: (IND. E COM. DE / Débito 3043357 3043356 3043355 3043355 2281071 2281070 2281070 2281070 2281072 Data dos Cálculos: (INDUSTAMP Débito 3025925 3025924 3025924 3025924 3025926 2276456 2276456 2276459 2276456 2276457 Data dos Cálculos: (Débito Débito 3000354 2217107 3000353 3000351 22171108 2217108 Data dos Cálculos: (IVDLSTAMP Débito Débito	1/2009 2/2009 2/2010 4/2010 2/2010 2/2010 2/2010 2/2010 2/2010 2/2010 2/2010 2/2010 2/2010 2/2010 2/2010 2/2010 2/2009 2/2009 1/2009 2/2009 1/2010 2/2010 1/2010 2/2010 1/2010 2/2010 1	31/03/2009 30/06/2009 30/06/2009 31/03/2010 30/12/2009 31/03/2010 30/09/2010 30/09/2009 DE ALUMINIOS A. Venc. 30/09/2010 30/06/2010 31/03/2010 30/06/2010 30/09/2009 30/06/2009 30/06/2010 31/03/2010 30/06/2010 31/03/2010 30/06/2010 31/03/2010 30/06/2010 31/03/2010 30/06/2010 31/03/2010 30/06/2010 31/03/2010 30/06/2010 31/03/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2009	50.00 360.00 360.00 360.00 360.00 360.00 360.00 50.00 50.00 50.00 50.00 50.00 50.00 50.00 50.00 50.00	0,00 0,00	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	9,13 17,13 17,13 17,13 15,97 10,43 13,91 12,90 11,70 14,93 48/0001-26 3Juros Selic (RS) 10,43 11,70 12,90 14,93 15,97 17,13 13,91 64/0001-58 3Juros Selic (RS) 75,06 84,24 92,88 123,33 100,15 107,52 65,70 114,97 49/0001-56 3Juros Selic (RS) 9,13 17,13 10,43 11,70 12,90 13,91 14,93 15,97	10,00 10,00	69,12 77,13 77,197 70,42 73,91 72,90 71,70 74,93 71,70 74,93 70,42 71,70 72,90 69,12 73,91 77,13 73,91 74,93 77,13 73,91 74,93 75,97 77,13 7
2212947 2212948 3004565 2212950 3004563 3004564 2212949 Data dos Cálculos: (IND. E COM. DE / Débito 3043357 3043356 3043355 3043358 2281071 2281070 2281070 2281070 Débito 3025925 3025924 3025923 2276456 2276456 2276459 2276457 Data dos Cálculos: (Débito 3000354 2217107 3000353 3000351 22171109 2217108 Data dos Cálculos: (2217109 2217108 2217108 Data dos Cálculos: (2217109 2217108 Data dos Cálculos: (2217109 2217108 Data dos Cálculos: (2217109 2217108	1/2009 2/2009 2/2009 1/2010 4/2010 4/2010 2/2010 3/2009 0/2/2010 1/2010	31/03/2009 30/06/2009 30/09/2010 30/12/2009 31/03/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2009 30/06/2009 30/06/2009 30/06/2010 31/03/2010 30/09/2009 30/09/2009 30/09/2009 30/09/2009 30/09/2009	50.00 60.00 60.00	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	9,13 17,13 17,13 17,13 11,13 15,97 10,43 13,91 12,90 11,70 14,93 48/0001-26 3Juros Selic (RS) 10,43 11,70 12,90 9,13 14,93 15,97 47,13 13,91 64/0001-58 3Juros Selic (RS) 75,06 84,24 92,88 123,33 100,15 107,52 65,70 114,97 49/0001-56 3Juros Selic (RS) 9,13 17,13 10,43 11,70 12,90 13,91 14,93 15,97	10,00 10,00	69,13 77,13 75,97 70,43 73,91 72,90 74,93 71,77 74,93 71,77 72,90 69,13 73,91 *Tota (R\$5) 507,0 *Tota (R\$5) 507,0 *Tota (R\$5) 507,0 *Tota (R\$5) 507,0 *Tota (R\$5) 507,0 *Tota (R\$5) 507,0 *Tota (R\$5) 507,0 *Tota (R\$5) 507,0 *Tota (R\$5) 507,0 *Tota (R\$5) 507,0 *Tota (R\$5) 507,0 *Tota (R\$5) 507,0 *Tota (R\$5) 507,0 *Tota (R\$5) 507,0 *Tota (R\$5) 507,0 *Tota (R\$5) 507,0 *Tota (R\$5) 507,0 *Tota (R\$5) 507,0 *Tota (R\$5) 507,0 *Tota
2212947 2212948 3004565 2212950 3004563 3004564 2212949 Data dos Cálculos: (IND. E COM. DE / Débito 3043357 3043356 3043355 3043358 2281071 2281070 2281069 2281072 Data dos Cálculos: (INDUSTAMP) Débito 3025925 3025924 3025923 2276456 2276458 3025926 2276459 22776459 22776459 Data dos Cálculos: (INDUSTAMP) Débito 3000354 2217107 30003552 3000351 22171109 2217108 Data dos Cálculos: (INDUSTAMP) Debito	1/2009 2/2009 2/2009 2/2009 1/2010 4/2009 1/2010 2/2010 3/2009 05/11/2012 ARTEFATOS D Tri/Ano 3/2010 2/2010 1/2010 1/2010 4/2010 3/2009 2/2009 1/2009 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2009 4/2009 3/2009 4/2009 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2009 4/2009 3/2009 4/2010 2/2009 05/11/2012 Tri/Ano 4/2010 1/2009 3/2009 3/2009 2/2009 05/11/2012 IANO ZAMPI Tri/Ano	31/03/2009 30/06/2009 30/12/2010 30/12/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/06/2010 31/03/2010 30/06/2010 31/03/2010 30/06/2009	50.00 50.00	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	0,00 0,00	9,13 17,13 17,13 17,13 15,97 10,43 13,91 12,90 11,70 14,93 48/0001-26 3Juros Selic (RS) 10,43 11,70 12,90 9,13 14,93 15,97 47,13 73,91 64/0001-58 3Juros Selic (RS) 75,06 84,24 92,88 123,33 100,15 107,52 65,70 114,97 49/0001-56 3Juros Selic (RS) 9,13 17,13 10,43 17,13 10,43 11,70 12,90 13,91 14,93 15,97	10,00 10,00	69,13 77,13 75,97 70,43 73,91 72,90 71,70 74,93 71,70 74,93 75,97 77,13 77,13 910 910,
2212947 2212948 3004565 2212950 3004565 2212950 3004564 2212949 Data dos Cálculos: (IND. E COM. DE / Débito 3043357 3043356 3043355 3043355 2281071 2281070 2281070 2281070 2281070 2281072 Data dos Cálculos: (INDUSTAMP Débito 3025925 3025924 3025924 3025924 2276456 2276459 2276456 2276459 2276457 Data dos Cálculos: (Débito 3000354 2217107 3000353 30003552 3000351 2217110 2217109 Data dos Cálculos: (INDUSTAMP Débito	1/2009 2/2009 2/2010 4/2010 4/2010 2/2010 1/2010 2/2010 1/2010 2/2010 1/2009 1/2010 1/2010 1/2009 1/2010 1/2009 1/2010 1/2009 1/2010 1/2009 1/2010 1/2009 1/2010 1/2009 1/2010 1/2009 1/2010 1/2009 1/2010 1/2010 1/2009 1/2010 1/2009 1/2010 1/2009 1	31/03/2009 30/06/2009 30/06/2009 31/03/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/06/2010 31/03/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2009 30/02/2009 30/02/2009 30/02/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2009 ACAS LTDA Venc. 30/12/2010 31/03/2010 31/03/2009 30/09/2009 30/09/2009 30/09/2009 30/09/2009 30/09/2009 30/09/2009 30/09/2009 30/09/2009 30/09/2009 30/09/2009	50.00 50.00	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	9,13 17,13 17,13 15,97 10,43 13,91 12,90 11,70 14,93 48/0001-26 3Juros Selic (RS) 10,43 11,70 12,90 9,13 14,93 15,97 17,13 13,91 3,91 3,91 3,91 3,91 49,0001-56 3Juros Selic (RS) 10,43 11,70 12,90 14,93 15,97 17,13 10,43 11,70 11,97 49/0001-56 3Juros Selic (RS) 9,13 17,13 10,43 11,70 11,70 12,90 13,91 14,93 15,97 51/0001-01 3Juros Selic (RS) 9,13 17,13 10,43 11,70 12,90 13,91 14,93 15,97	10,00 10,00	69,13 771,13 775,97 70,43 73,91 72,90 74,93 71,70 74,93 71,70 72,90 73,91 910,13 910,1
2212947 2212948 3004565 2212950 3004565 2212950 3004564 2212949 Data dos Cálculos: (IND. E COM. DE / Debito 3043357 3043356 3043355 3043355 3043358 2281071 2281070 2281070 2281072 Data dos Cálculos: (INDUSTAMP Debito 3025925 3025924 3025924 3025924 3025925 2276456 2276457 Data dos Cálculos: (Debito 3000354 2217107 3000353 3000351 2217110 2217109 2217108 Data dos Cálculos: (INDUSTAMP Debito Debito 3000354 22171107 3000353 3000351 22171108 Data dos Cálculos: (INDUSTAMP Debito	1/2009 2/2009 2/2010 4/2010 4/2010 2	31/03/2009 30/06/2009 31/03/2010 30/12/2009 31/03/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/06/2010 31/03/2010 30/06/2010 31/03/2009 30/06/2010 31/03/2009 30/06/2010 31/03/2009 30/06/2010 31/03/2009 30/06/2010 31/03/2009 30/06/2010 31/03/2009 30/06/2010 31/03/2009 30/06/2010 31/03/2009 30/06/2010 31/03/2009 30/06/2010 31/03/2009 30/06/2009 ACAS LTDA Venc. 30/12/2010 30/06/2010 31/03/2009 30/06/2010 31/03/2009 30/06/2010 31/03/2009 30/06/2009	\$0.00 \$0.00	0,00 0,00	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	9,13 17,13 17,13 17,13 11,13 11,19 10,43 13,91 12,90 11,70 14,93 48/0001-26 Selic (RS) 10,43 11,70 12,90 9,13 14,93 15,97 47,13 13,91 66/0001-58 3 Juros Selic (RS) 75,06 84,24 92,88 123,33 100,15 107,52 65,70 114,97 14,97 17,13 11,70 12,90 13,191 14,93 15,97 14,97 15,10001-56 3 Juros Selic (RS) 9,13 17,13 11,70 12,90 13,91 14,93 15,97	10,00 10,00	69,13 771,13 75,97 70,43 73,91 72,90 74,93 71,70 74,93 71,70 74,93 71,70 72,90 69,13 73,91 75,97 77,13 73,91 71,70 72,90 69,13 77,13 73,91 77,13 73,91 77,13
2212947 2212948 3004565 2212950 3004565 2212950 3004564 2212949 Data dos Cálculos: (IND. E COM. DE / Débito 3043357 3043356 3043355 3043355 2281071 2281070 2281070 2281070 2281070 2281072 Data dos Cálculos: (INDUSTAMP Débito 3025925 3025924 3025924 3025924 2276456 2276459 2276456 2276459 2276457 Data dos Cálculos: (Débito 3000354 2217107 3000353 30003552 3000351 2217110 2217109 Data dos Cálculos: (INDUSTAMP Débito	1/2009 2/2009 2/2010 4/2010 4/2010 2/2010 1/2010 2/2010 1/2010 2/2010 1/2009 1/2010 1/2010 1/2009 1/2010 1/2009 1/2010 1/2009 1/2010 1/2009 1/2010 1/2009 1/2010 1/2009 1/2010 1/2009 1/2010 1/2009 1/2010 1/2010 1/2009 1/2010 1/2009 1/2010 1/2009 1	31/03/2009 30/06/2009 30/06/2009 31/03/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/06/2010 31/03/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2009 30/02/2009 30/02/2009 30/02/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2009 ACAS LTDA Venc. 30/12/2010 31/03/2010 31/03/2009 30/09/2009 30/09/2009 30/09/2009 30/09/2009 30/09/2009 30/09/2009 30/09/2009 30/09/2009 30/09/2009 30/09/2009	50.00 50.00	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	9,13 17,13 17,13 15,97 10,43 13,91 12,90 11,70 14,93 48/0001-26 3Juros Selic (RS) 10,43 11,70 12,90 9,13 14,93 15,97 17,13 13,91 3,91 3,91 3,91 3,91 49,0001-56 3Juros Selic (RS) 10,43 11,70 12,90 14,93 15,97 17,13 10,43 11,70 11,97 49/0001-56 3Juros Selic (RS) 9,13 17,13 10,43 11,70 11,70 12,90 13,91 14,93 15,97 51/0001-01 3Juros Selic (RS) 9,13 17,13 10,43 11,70 12,90 13,91 14,93 15,97	10,00 10,00	69,13 771,13 75,97 70,43 73,91 72,90 74,93 71,70 74,93 71,70 74,93 71,70 72,90 69,13 73,91 *Total (RS) 507,04 \$75,97 *Total (RS) \$507,05 \$52,48 \$555,33 \$547,77 \$546,97 \$71,13 77,13



1316969
2970185 3/2010 3099/2010 180,00 0,00 0,00 37,53 3,60 233.
Death of Calculor 05/11/2012 Text
LINDOSMAN BISPO DOS SANTOS-TRANSPORTES O- Principal Debito Tri/Ano
Debito Tri/Ano Venc. Principal C.M. Fluros RS Verse Shite (RS) (RS)
Section Sect
2329845 1/2009 3105/2009 22500 0.00 0.00 77,08 45,00 347, 2329846 2/2009 3006/2009 22500 0.00 0.00 0.00 46,91 45,00 316, 316, 32010 3009/2010 22500 0.00 0.00 0.00 46,91 45,00 316, 316, 32010 316,000 225,00 0.00 0.00 0.00 52,65 45,00 328, 314,300 2/2010 3006/2010 225,00 0.00 0.00 52,65 45,00 328, 314,300 2/2010 3006/2010 225,00 0.00 0.00 52,65 45,00 328, 314,300 3009/2009 225,00 0.00 0.00 52,65 45,00 328, 314,300 3009/2009 325,00 0.00 0.00 52,65 45,00 328, 314,300 5011/2012 3009/2009 225,00 0.00 0.00 52,65 45,00 328, 314,300 5011/2012 3009/2009 3200 0.00 0.00 52,65 45,00 328, 314,300 3009/2009 3009/2009 3000 0.00 0.00 57,20 45,00 37,00 3009/2009 3000 0.00 0.00 0.00 32,85 36,00 248, 314,300 3012/210 3100,00 0.00 0.00 0.00 32,85 36,00 248, 314,300 3009/2010 310,00 0.00 0.00 0.00 32,85 36,00 248, 314,300 3009/2010 310,00 0.00
3314901 32010 30062009 225,00 0,00 0,00 71,86 45,00 341, 314301 32010 30092010 225,00 0,00 0,00 62,60 45,00 322, 314399 1/2010 31032010 225,00 0,00 0,00 52,65 45,00 322, 320843 314300 22010 30062010 225,00 0,00 0,00 52,65 45,00 322, 320843 32000 30092009 225,00 0,00 0,00 52,65 45,00 322, 320843 32000 30092009 225,00 0,00 0,00 52,65 45,00 322, 320843 32000 30092009 25,00 0,00 0,00 52,65 45,00 322, 320843 32000 30092009 25,00 0,00 0,00 52,65 45,00 322, 320843 32000 30092009 30000 0,00 0,00 32,85 36,00 248, 322, 320843 30092009 30000 0,00 0,00 52,85 36,00 248, 322, 322421 32000 30062009 180,00 0,00 0,00 57,49 36,00 273, 322, 322, 322, 32000 30062009 380,00 0,00 0,00 57,49 36,00 273, 322, 322, 32000 30062009 380,00 0,00 0,00 53,75 36,00 273, 322, 322, 32000 30062009 380,00 0,00 0,00 57,49 36,00 273, 322, 322, 32000 30062009 380,00 0,00 0,00 57,49 36,00 273, 322, 322, 32000 30062009 380,00 0,00 0,00 57,49 36,00 273, 322, 322, 32000 30062009 380,00 0,00 0,00 57,49 36,00 273, 322, 322, 32000 30062009 380,00 0,00 0,00 57,49 36,00 273, 322, 322, 32000 30062001 380,00 0,00 0,00 53,75 36,00 266, 322, 322, 320, 320, 320, 320, 320, 320
314300 3020 0 3009/2010 225:00
33,2948 42009 30122009 225,00 0,00 0,00 62,60 45,00 322, 314299 1,2010 31032010 225,00 0,00 0,00 52,65 45,00 322, 323,684 3,200 30062010 225,00 0,00 0,00 52,65 45,00 322, 323,684 3,200 30062010 225,00 0,00 0,00 52,65 45,00 322, 323,684 3,200 30062010 225,00 0,00 0,00 52,65 45,00 322, 323,684 3,200 30062010
3143099 12010 3103/2010 225.00 0.00 0.00 58.05 45.00 322 323047 3.2009 3009/2009 225.00 0.00 0.00 67.20 45.00 337
3143000 22010 3009/2009 225,00 0,00 0,00 52,65 45,00 322, 230847 3,2009 3009/2009 225,00 0,00 0,00 67,20 45,00 337, 231, 320, 331, 331, 331, 331, 331, 331, 331, 33
2320847 30209 3009/2009 22500 0,00 0,00 67,20 45,00 337, 2001 also & Galleulos & ST11/2012 ST17/800 Venc. Principal C.M. Survey & St17/2012 St10/2010 180,00 0,00 0,00 61,66 36,00 277, 2122127 12209 10305/2010 180,00 0,00 0,00 57,49 36,00 277, 2122127 12209 3103/2009 180,00 0,00 0,00 57,49 36,00 277, 2122127 12209 3103/2010 180,00 0,00 0,00 57,49 36,00 278, 2122128 12209 3103/2010 180,00 0,00 0,00 57,49 36,00 278, 2122129 47,200 3019/2010 180,00 0,00 0,00 50,008 50,00 266, 295, 295, 208, 2010 3006/2010 180,00 0,00 0,00 50,008 50,00 266, 295, 295, 208, 2010 3006/2010 180,00 0,00 0,00 50,008 50,00 266, 295, 208, 2010 3006/2010 180,00 0,00 0,00 50,008 50,00 266, 295, 208, 2010 3006/2010 180,00 0,00 0,00 42,12 36,00 288, 202, 202, 202, 202, 202, 202, 202,
MARCOS ANTONIO ARRUDA CASTRO ME
Debto Tir/Ano Venc. Principal C.M. Fluros. RS Fluros. RS RS RS RS RS RS RS RS
Post
2950088 a2010 30122010 180.00 0.00 0.00 32.85 36.00 237, 231 2121217 22099 30062009 180.00 0.00 0.00 57.49 36.00 273, 2950087 32010 30092010 180.00 0.00 0.00 37.53 36.00 273, 2950087 32010 30092010 180.00 0.00 0.00 0.00 37.53 36.00 273, 2950087 32010 30092010 180.00 0.00 0.00 0.00 37.53 36.00 263, 2950085 1.2010 31.032010 180.00 0.00 0.00 0.00 46.44 36.00 264, 2950086 2.2010 30062010 180.00 0.00 0.00 46.44 36.00 268, 2950086 2.2010 30062010 180.00 0.00 0.00 53.76 36.00 269, 2950086 2.2010 30092009 180.00 0.00 0.00 53.76 36.00 269, 2010 30092009 225.00 0.00 0.00 41.66 45.00 31.032010 225.00 0.00 0.00 41.66 45.00 31.032010 225.00 0.00 0.00 41.66 45.00 31.03200 225.00 0.00 0.00 71.86 45.00 347, 2036361 42009 31.032009 225.00 0.00 0.00 77.08 45.00 347, 2036361 42009 30122009 225.00 0.00 0.00 62.60 45.00 337, 2036361 42009 30122009 225.00 0.00 0.00 62.60 45.00 337, 2036361 42009 30122009 225.00 0.00 0.00 52.65 45.00 337, 2036361 42009 301022009 225.00 0.00 0.00 52.65 45.00 337, 2036361 42009 301022009 225.00 0.00 0.00 52.65 45.00 337, 2036361 42009 301022009 225.00 0.00 0.00 52.65 45.00 337, 3036231 2010 30092009 225.00 0.00 0.00 52.65 45.00 337, 3036231 2010 30092009 225.00 0.00 0.00 52.65 45.00 337, 3036231 2010 30092009 225.00 0.00 0.00 52.65 45.00 337, 3036231 2010 30092009 225.00 0.00 0.00 52.65 45.00 337, 3036231 30092009 30000 0.00 0.00 52.65 45.00 337, 3036231 30092009 30000 0.00 0.00 37.53 36.00 26.00 37.53 36.00 26.00 37.53 36.00 26.00 37.53 36.00 26.00 37.53 36.00 26.00 37.53 36.00 26.00 37.53 36.00 26.00 37.53 36.00 26.00 37.53 36.00 26.00 37.53 36.00
2121216
2121217 22009 30.06.2009 180.00 0.00 0.00 57.49 36.00 273. 2250087 32010 30.09.2010 180.00 0.00 0.00 37.53 36.00 253. 2121219 4.2009 30.12.2009 180.00 0.00 0.00 46.44 36.00 266. 2950086 1.2010 31.03.2010 180.00 0.00 0.00 46.44 36.00 258. 2950086 2.2010 30.06.2010 180.00 0.00 0.00 42.12 36.00 258. 2121218 3.2009 30.09.2009 180.00 0.00 0.00 42.12 36.00 258. 2121218 3.2009 30.09.2009 180.00 0.00 0.00 53.76 36.00 269. Data dos Cáclutos: 05.11/2012
21212129
2950085
2950086 2,2010 3006/2010 180,00 0,00 0,00 42,12 36,00 258, 2122128 3/2009 3009/2009 180,00 0,00 53,76 36,00 269, 269, 269, 269, 269, 269, 269, 269,
2121218 32009 3009/2009 180,00 0,00 53,76 36,00 269/2014 2010 Marques Bernardi Ltda Venc. Principal
Debito
Debito
Debito
RS RS CRS
2986326
2036358 1/2009 31/03/2009 225.00 0.00 0.00 77.08 45.00 347,4
2036359 22009 3006/2009 225,00 0,00 0,00 71,86 45,00 341, 2036360 3/2009 3012/2009 225,00 0,00 0,00 67,20 45,00 332, 236,000 3012/2009 225,00 0,00 0,00 62,60 45,00 332, 236,000 236,00 2
2036361 4/2009 30/12/2009 225,00 0,00 0,00 62,60 45,00 332,00 2896323 1/2010 310/3/2010 225,00 0,00 0,00 58,05 45,00 328,00 2896324 2/2010 30/09/2010 225,00 0,00 0,00 46,91 45,00 316,00 232,80 232,00 232,80 232,00 232,80 232,00 232,80 232,00 232,80 232,00 232,80 232,00 232,80 232,00 232,80 232,00 232,80 232,00 232,80 232,00 232,80 232,
2896323
2896324 2/2010 30.06/2010 225.00 0.00 0.00 52.65 45.00 322.00 2896325 3/2010 30.09/2010 225.00 0.00 0.00 46.91 45.00 316
2896325 3/2010 30.09/2010 225.00 0,00 0,00 46,91 45,00 316,00
Data dos Cálculos: 05/11/2012 Tri/Ano Venc. Principal \(^1\c.M\) (R\$) (R
Débito
Débito
RS RS RS RS RS RS RS RS
3120742
2102683 1/2009 31/03/2009 180,00 0,00 0,00 61,66 36,00 277,4 2102684 2/2009 30/06/2009 180,00 0,00 0,00 57,49 36,00 273,3 3120741 3/2010 30/09/2010 180,00 0,00 0,00 37,53 36,00 253,3 2102686 4/2009 30/12/2009 180,00 0,00 0,00 50,08 36,00 266,0 3120739 1/2010 31/03/2010 180,00 0,00 0,00 46,44 36,00 266,4 3120740 2/2010 30/06/2010 180,00 0,00 0,00 42,12 36,00 258,2 2102685 3/2009 30/09/2009 180,00 0,00 0,00 53,76 36,00 269,2 20ata dos Cálculos: 05/11/2012
2102684 2/2009 30/06/2009 180,00 0,00 0,00 57,49 36,00 273, 3120741 3/2010 30/09/2010 180,00 0,00 0,00 37,53 36,00 253, 2102686 4/2009 30/12/2009 180,00 0,00 0,00 50,08 36,00 266, 3120739 1/2010 31/03/2010 180,00 0,00 0,00 46,44 36,00 262, 3120740 2/2010 30/06/2010 180,00 0,00 0,00 42,12 36,00 258, 2102685 3/2009 30/09/2009 180,00 0,00 0,00 42,12 36,00 259, 20ata dos Cálculos: 05/11/2012 30/06/2010 180,00 0,00 0,00 53,76 36,00 269, 20ata dos Cálculos: 05/11/2012 30/06/2010 180,00 0,00 0,00 42,12 36,00 258, 2925155 2/2010 30/06/2010 180,00 0,00 0,00 42,12 36,00 258, 2925156 3/2010 30/09/2010 180,00 0,00 0,00 42,12 36,00 258, 2925157 4/2010 30/09/2010 180,00 0,00 0,00 37,53 36,00 253, 2925157 4/2010 30/12/2010 180,00 0,00 0,00 37,53 36,00 253, 2925157 4/2010 30/12/2010 180,00 0,00 0,00 32,85 36,00 253, 2925157 4/2010 30/12/2010 180,00 0,00 0,00 32,85 36,00 253, 2925157 4/2010 30/12/2010 180,00 0,00 0,00 32,85 36,00 248, 2925156 3/2010 30/09/2010 225,00 0,00 0,00 77,08 45,00 341,40 2950452 4/2010 30/12/2010 225,00 0,00 0,00 77,08 45,00 341,40 2950452 4/2010 30/12/2010 225,00 0,00 0,00 52,65 45,00 324,40 2950450 2/2010 30/06/2010 225,00 0,00 0,00 52,65 45,00 328,40 2950450 2/2010 30/06/2010 225,00 0,00 0,00 52,65 45,00 328,40 2950451 3/2010 30/09/2010 225,00 0,00 0,00 52,65 45,00 328,40 2950451 3/2010 30/09/2010 225,00 0,00 0,00 52,65 45,00 328,40 2950451 3/2010 30/09/2010 225,00 0,00 0,00 52,65 45,00 328,40 2950451 3/2010 30/09/2010 225,00 0,00 0,00 52,65 45,00 328,40 2950451 3/2010 30/09/2010 225,00 0,00 0,00 52,65 45,00 328,40 2950451 3/2010 30/09/2010 225,00 0,00 0,00 52,65 45,00 328,4
3120741 3/2010 30/09/2010 180,00 0,00 0,00 37,53 36,00 253, 2102686 4/2009 30/12/2009 180,00 0,00 0,00 50,08 36,00 266,0 3120739 1/2010 31/03/2010 180,00 0,00 0,00 0,00 46,44 36,00 262, 3120740 2/2010 30/06/2010 180,00 0,00 0,00 0,00 42,12 36,00 258, 2102685 3/2009 30/09/2009 180,00 0,00 0,00 53,76 36,00 269, 20140 30/06/2010 3
2102686
3120740 2/2010 30/06/2010 180,00 0,00 0,00 42,12 36,00 258, 2102685 3/2009 30/09/2009 180,00 0,00 0,00 53,76 36,00 269,000 30/06/2010 30/09/2009 310,000 30,
2102685 3/2009 30/09/2009 180,00 0,00 0,00 53,76 36,00 269; 20ata dos Cálculos: 05/11/2012
Data dos Cálculos: 05/11/2012 Original dos Cálculos: 05/11/2012 Original dos Cálculos: 05/11/2012 Original dos Cálculos: 05/11/2012 Original dos Cálculos: 05/11/2012 Original dos Cálculos: 05/11/2012 Original dos Cálculos: 05/11/2012 Original dos Cálculos: 05/11/2012 Original dos Cálculos: 05/11/2013 Original dos Cálculos: 05/11/2013 Original dos Cálculos: 05/11/2013 Original dos Cálculos: 05/11/2013 Original dos Cálculos: 05/11/2013 Original dos Cálculos: 05/11/2013 Original dos Cálculos: 05/11/2014 Original dos Cálculos: 05/11/2014 Original dos Cálculos: 05/11/2014 Original dos Cálculos: 05/11/2015 Original dos Cálculos: 05/11/2015 Original dos Cálculos: 05/11/2015 Original dos Cálculos: 05/11/2012 Original dos Cálculos: 05/11/2012 Original dos Cálculos: 05/11/2012 Original dos Cálculos: 05/11/2012 Original dos Cálculos: 05/11/2012 Original dos Cálculos: 05/11/2012 Original dos Cálculos: 05/11/2012 Original dos Cálculos: 05/11/2014 Original dos Cálculos: 05/11/2014 Original dos Cálculos: 05/11/2014 Original dos Cálculos: 05/11/2014 Original dos Cálculos: 05/11/2015 Original dos Cálculos: 05/11/201
NBS MATERIAIS DE CONSTRUCAO LTDA ME
Débito
CRS CRS CRS CRS CRS CRS CRS CRS CRS CRS
2925155 2/2010 30/06/2010 180,00 0,00 0,00 42,12 36,00 258,
2925156 3/2010 30/09/2010 180,00 0,00 0,00 37,53 36,00 253,20
2925157
Data dos Cálculos: 05/11/2012
Debito
(RS) (RS) (1%/Mês) Selic (RS) (RS) (RS)
2111426 1/2009 31/03/2009 225,00 0,00 0,00 77,08 45,00 347,00 2111427 2/2009 30/06/2009 225,00 0,00 0,00 71,86 45,00 341,00 2950452 4/2010 30/12/2010 225,00 0,00 0,00 41,06 45,00 311,00 41,06 45,00 311,00 41,06 45,00 311,00 41,06 45,00 311,00 41,06 45,00 312,00 41,06 45,00 312,00 41,06 45,00 312,00 41,06 45,00 312,00 41,06 45,00 312,00 41,06 45,00 312,00 41,06 45,00 312,00 41,06 45,00 312,00 41,06 45,00 312,00 41,06 45,00 312,00 41,00
2111427 2/2009 30/06/2009 225,00 0,00 0,00 71,86 45,00 341,4
2950452 4/2010 30/12/2010 225,00 0,00 0,00 41,06 45,00 311,0
2111429 4/2009 30/12/2009 225,00 0,00 0,00 62,60 45,00 332,000 225,00 0,00 0,00 58,05 45,00 328,000 328,
2950449 1/2010 31/03/2010 225,00 0,00 0,00 58,05 45,00 328,0 2950450 2/2010 30/06/2010 225,00 0,00 0,00 52,65 45,00 322,0 2950451 3/2010 30/09/2010 225,00 0,00 0,00 46,91 45,00 316,9 2111428 3/2009 30/09/2009 225,00 0,00 0,00 67,20 45,00 337,2 Detat dos Cálculos: 05/11/2012 00/11/2012 00/11/2012 00/11/2012 97,378,319/0001-97 00/11/2012 <td< td=""></td<>
2950450 2/2010 30/06/2010 225,00 0,00 0,00 52,65 45,00 322,0 2950451 3/2010 30/09/2010 225,00 0,00 0,00 46,91 45,00 316,9 2111428 3/2009 30/09/2009 225,00 0,00 0,00 67,20 45,00 337,2 Data dos Cálculos: 05/11/2012 00USADA ALEGRE IND. COM. LEITE E DERIVADOS LTDA. 97.378.319/0001-97 97.378.319/0001-97 Debito Tri/Ano Venc. Principal 1°C.M 2°Juros- R\$ 3°Juros 4°Multa 8°Tot.
2950451 3/2010 30/09/2010 225,00 0,00 0,00 46,91 45,00 316,93 2111428 3/2009 30/09/2009 225,00 0,00 0,00 67,20 45,00 337,000 337,0000 337,00000 337,00000000000000000000000000000000000
2111428 3/2009 30/09/2009 225,00 0,00 0,00 67,20 45,00 337,00 33
Data dos Cálculos: 05/11/2012 POUSADA ALEGRE IND. COM. LEITE E DERIVADOS LTDA. 97.378.319/0001-97 Débito Tri/Ano Venc. Principal 1°C.M 2°Juros- R\$ 3°Juros 4°Multa 5°Tot
POUSADA ALEGRE IND. COM. LEITE E DERIVADOS LTDA. Débito Tri/Ano Venc. Principal C.M Principal POUSADA REGRE IND. COM. LEITE E DERIVADOS LTDA. 97.378.319/0001-97 4Multa Fotologica Principal PousADA REGRE IND. COM. LEITE E DERIVADOS LTDA.
Débito Tri/Ano Venc. Principal ¹ C.M ² Juros- R\$ ³ Juros ⁴ Multa ⁵ Tot.
(T (T (T (T (T (T (T (T (T (T
(R\$) (R\$) (1%/Mês) Selic (R\$) (R\$) (R\$)
3089945 3/2010 30/09/2010 180,00 0,00 0,00 37,53 36,00 253,5
3089944 2/2010 30/06/2010 180,00 0,00 0,00 42,12 36,00 258,
3089943 1/2010 31/03/2010 180,00 0,00 0,00 46,44 36,00 262,4
2370244 4/2009 30/12/2009 180,00 0,00 0,00 50,08 36,00 266,0
2370243 3/2009 30/09/2009 180,00 0,00 0,00 53,76 36,00 269, 2370242 2/2009 30/06/2009 180,00 0,00 0,00 57,49 36,00 273,4
2370242 2/2009 30/06/2009 180,00 0,00 0,00 57,49 36,00 273,4 3089946 4/2010 30/12/2010 180,00 0,00 0,00 32,85 36,00 248,4
2370241 1/2009 31/03/2009 180,00 0,00 0,00 61,66 36,00 277,0
2370241 1/2009 31/03/2009 180,00 0,00 0,00 61,66 36,00 277,0
2370241 1/2009 31/03/2009 180,00 0,00 0,00 61,66 36,00 277,00 27
2370241 1/2009 31/03/2009 180,00 0,00 0,00 61,66 36,00 277,000 277
2370241 1/2009 31/03/2009 180,00 0,00 0,00 61,66 36,00 277,00 27
2370241 1/2009 31/03/2009 180,00 0,00 0,00 61,66 36,00 277,00 27
2370241 1/2009 31/03/2009 180,00 0,00 0,00 61,66 36,00 277,000 277
2370241 1/2009 31/03/2009 180,00 0,00 0,00 61,66 36,00 277,000 277
2370241 1/2009 31/03/2009 180,00 0,00 0,00 61,66 36,00 277,4
2370241 1/2009 31/03/2009 180,00 0,00 0,00 61,66 36,00 277,4
2370241 1/2009 31/03/2009 180,00 0,00 0,00 61,66 36,00 277,00 27
2370241 1/2009 31/03/2009 180,00 0,00 0,00 61,66 36,00 277,00 27
2370241 1/2009 31/03/2009 180,00 0,00 0,00 61,66 36,00 277,4
2370241 1/2009 31/03/2009 180,00 0,00 0,00 61,66 36,00 277,4
2370241
2370241
2370241 1/2009 31/03/2009 180,00 0,00 0,00 61,66 36,00 277,4
2370241 1/2009 31/03/2009 180,00 0,00 0,00 61,66 36,00 277,4
2370241 1/2009 31/03/2009 180,00 0,00 0,00 61,66 36,00 277,4

3096286	2/2009	30/06/2009	360,00	0,00	0,00	114,97	72,00	546,97
3096285	4/2010 3/2010	30/12/2010 30/09/2010	360,00 360,00	0,00	0,00	65,70 75,06	72,00 72,00	497,70 507,0
ta dos Cálculos: (30/09/2010	300,00	0,00	0,00	75,00	72,00	307,00
		E IMP.DE CAF	É LTDA		02.202.6	527/0001-50		
Débito	Tri/Ano	Venc.	Principal	¹C.M	² Juros- R\$	³ Juros	4Multa	5Total
3096913	3/2010	30/09/2010	(R\$) 360,00	(R\$) 0,00	(1%/Mês) 0,00	Selic (R\$) 75,06	(R\$) 72,00	(R\$) 507,06
3096913	2/2010	30/06/2010	360,00	0,00	0,00	84,24	72,00	516,24
3096911	1/2010	31/03/2010	360,00	0,00	0,00	92,88	72,00	524,88
2404828	4/2009	30/12/2009	360,00	0,00	0,00	100,15	72,00	532,15
2404827	3/2009	30/09/2009	360,00	0,00	0,00	107,52	72,00	539,52
2404826 3096914	2/2009 4/2010	30/06/2009 30/12/2010	360,00 360,00	0,00	0,00	114,97 65,70	72,00 72,00	546,9° 497,70
2404825	1/2009	31/03/2009	360,00	0,00	0,00	123,33	72,00	555,33
ta dos Cálculos: (200,00	-,	.,	320,00	1,	,
	T	OMBUSTIVEIS				07/0001-00	,	
Débito	Tri/Ano	Venc.	Principal	¹C.M	² Juros- R\$	³ Juros	4Multa	5Total
3052486	4/2010	30/12/2010	(R\$) 225,00	(R\$) 0,00	(1%/Mês) 0,00	Selic (R\$) 41,06	(R\$) 45,00	(R\$) 311,00
2338609	1/2009	31/03/2009	225,00	0,00	0,00	77,08	45,00	347,08
2338610	2/2009	30/06/2009	225,00	0,00	0,00	71,86	45,00	341,80
2338611	3/2009	30/09/2009	225,00	0,00	0,00	67,20	45,00	337,20
2338612	4/2009	30/12/2009	225,00	0,00	0,00	62,60	45,00	332,60
3052483 3052484	1/2010 2/2010	31/03/2010 30/06/2010	225,00 225,00	0,00	0,00	58,05 52,65	45,00 45,00	328,05
3052485	3/2010	30/09/2010	225,00	0,00	0,00	46,91	45,00	316,9
ta dos Cálculos: (50/07/2010	223,00	0,00	0,00	40,71	43,00	310,7
		NTA CRUZ LTE)A		78.331.9	72/0001-56		
Débito	Tri/Ano	Venc.	Principal (P\$)	¹ C.M	² Juros- R\$	³ Juros	4Multa	5Total
3089594	4/2010	30/12/2010	(R\$) 450,00	(R\$) 0,00	(1%/Mês) 0,00	Selic (R\$) 82,13	(R\$) 90,00	(R\$) 622,13
2380977	1/2009	31/03/2009	450,00	0,00	0,00	154,16	90,00	694,16
2380978	2/2009	30/06/2009	450,00	0,00	0,00	143,72	90,00	683,72
3089593	3/2010	30/09/2010	450,00	0,00	0,00	93,83	90,00	633,83
2380980	4/2009	30/12/2009	450,00	0,00	0,00	125,19	90,00	665,19
3089591	1/2010	31/03/2010	450,00	0,00	0,00	116,10	90,00	656,10
3089592 2380979	2/2010 3/2009	30/06/2010 30/09/2009	450,00 450,00	0,00	0,00	105,30 134,40	90,00	645,30
ta dos Cálculos: (30/07/2007	430,00	0.00	0,00	134,40	70,00	0/4,4
	TECPACE	K LTDA			02.231.8	360/0001-61		
Débito	Tri/Ano	Venc.	Principal	¹C.M	² Juros- R\$	³ Juros	⁴ Multa	⁵ Total
211.4505	4/2010	20/12/2010	(R\$)	(R\$)	(1%/Mês)	Selic (R\$)	(R\$)	(R\$)
3114686 2043472	4/2010 1/2009	30/12/2010	225,00 225,00	0,00	0,00	41,06 77,08	45,00 45,00	311,00
2043473	2/2009	30/06/2009	225,00	0,00	0,00	71,86	45,00	341,86
2043474	3/2009	30/09/2009	225,00	0,00	0,00	67,20	45,00	337,20
2043475	4/2009	30/12/2009	225,00	0,00	0,00	62,60	45,00	332,60
3114683	1/2010	31/03/2010	225,00	0,00	0,00	58,05	45,00	328,05
3114684	2/2010	30/06/2010	225,00	0,00	0,00	52,65	45,00	322,65
3114685	3/2010	30/09/2010	225,00	0,00	0,00	46,91	45,00	316,9
ata dos Cálculos: (ERRA TUBOS IN		E MOLDADOS	DE CONCRE		02 912 4	664/0001-03		
EKKA TOBOS II	TO LI		DE CONCRE-		02.813.0	104/0001-03		
Débito	Tri/Ano	Venc.	Principal	¹C.M	² Juros- R\$	³ Juros	⁴ Multa	5Total
2017240	2/2010	20/00/2010	(R\$)	(R\$)	(1%/Mês)	Selic (R\$)	(R\$)	(R\$)
3017349 2263474	3/2010 3/2009	30/09/2010 30/09/2009	180,00 180,00	0,00	0,00	37,53 53,76	36,00 36,00	253,53
3017348	2/2010	30/06/2010	180,00	0,00	0,00	42,12	36,00	258,12
		31/03/2010	180,00	0,00	0,00	46,44	36,00	262,44
3017347	1/2010							277,66
2263472	1/2010 1/2009	31/03/2009	180,00	0,00	0,00	61,66	36,00	
2263472 2263475	1/2009 4/2009	30/12/2009	180,00	0,00	0,00	50,08	36,00	266,08
2263472 2263475 3017350	1/2009 4/2009 4/2010	30/12/2009 30/12/2010	180,00 180,00	0,00	0,00	50,08 32,85	36,00 36,00	266,08 248,85
2263472 2263475 3017350 2263473	1/2009 4/2009 4/2010 2/2009	30/12/2009	180,00	0,00	0,00	50,08	36,00	266,08 248,85
2263472 2263475 3017350 2263473 tta dos Cálculos: (1/2009 4/2009 4/2010 2/2009 05/11/2012	30/12/2009 30/12/2010 30/06/2009	180,00 180,00 180,00	0,00	0,00 0,00 0,00 0,00	50,08 32,85 57,49	36,00 36,00	266,00 248,83
2263472 2263475 3017350 2263473	1/2009 4/2009 4/2010 2/2009 05/11/2012	30/12/2009 30/12/2010 30/06/2009	180,00 180,00 180,00	0,00	0,00 0,00 0,00 0,00	50,08 32,85	36,00 36,00	266,08 248,85 273,49
2263472 2263475 3017350 2263473 ta dos Cálculos: (1/2009 4/2009 4/2010 2/2009 05/11/2012 PANY IMPOR'	30/12/2009 30/12/2010 30/06/2009	180,00 180,00 180,00 180,00 PORTADORA	0,00 0,00 0,00 0,00	0,00 0,00 0,00 0,00 03.794.3	50,08 32,85 57,49 43/0001-63	36,00 36,00 36,00	266,08 248,89 273,49
2263472 2263475 3017350 2263473 ta dos Cálculos: (FRADING COMP	1/2009 4/2009 4/2010 2/2009 05/11/2012 ANY IMPOR LTD Tri/Ano	30/12/2009 30/12/2010 30/06/2009 TADORA E EXIDA Venc.	180,00 180,00 180,00 180,00 PORTADORA Principal (R\$)	0,00 0,00 0,00 0,00	0,00 0,00 0,00 0,00 03.794.3 ² Juros- R\$ (1%/Mês)	50,08 32,85 57,49 43/0001-63 ³ Juros Selic (R\$)	36,00 36,00 36,00 ⁴ Multa (R\$)	266,08 248,89 273,49 ⁵ Total (R\$)
2263472 2263475 3017350 2263473 ta dos Cálculos: (FRADING COMP Débito 2948596	1/2009 4/2009 4/2010 2/2009 05/11/2012 ANY IMPOR LTD Tri/Ano	30/12/2009 30/12/2010 30/06/2009 TADORA E EXIDA Venc. 30/12/2010	180,00 180,00 180,00 180,00 PORTADORA Principal (R\$) 225,00	0,00 0,00 0,00 0,00	0,00 0,00 0,00 0,00 03.794.3 ² Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00	50,08 32,85 57,49 43/0001-63 ³ Juros Selic (R\$) 41,06	36,00 36,00 36,00 4Multa (R\$) 45,00	266,08 248,83 273,49 ⁵ Total (R\$) 311,00
2263472 2263475 3017350 2263473 ta dos Cálculos: (FRADING COMP	1/2009 4/2009 4/2010 2/2009 05/11/2012 ANY IMPOR LTD Tri/Ano	30/12/2009 30/12/2010 30/06/2009 TADORA E EXIDA Venc.	180,00 180,00 180,00 180,00 PORTADORA Principal (R\$)	0,00 0,00 0,00 0,00	0,00 0,00 0,00 0,00 03.794.3 ² Juros- R\$ (1%/Mês)	50,08 32,85 57,49 43/0001-63 ³ Juros Selic (R\$)	36,00 36,00 36,00 36,00 ⁴ Multa (R\$) 45,00 45,00	5Total (R\$) 311,00
2263472 2263475 3017350 2263473 ta dos Cálculos: (FRADING COMP Débito 2948596 2948595 2948594	1/2009 4/2009 4/2010 2/2009 15/11/2012 ANY IMPOR LTD Tri/Ano 4/2010 3/2010 2/2010	30/12/2009 30/12/2010 30/06/2009 TADORA E EXIDA Venc. 30/12/2010 30/09/2010	180,00 180,00 180,00 180,00 PORTADORA Principal (R\$) 225,00 225,00	0,00 0,00 0,00 0,00	0,00 0,00 0,00 0,00 03.794.3 ² Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00	50,08 32,85 57,49 443/0001-63 3Juros Selic (R\$) 41,06 46,91	36,00 36,00 36,00 4Multa (R\$) 45,00	5Total (R\$) 311,00
2263472 2263475 3017350 2263473 ta dos Cálculos: (TRADING COMP Débito 2948596 2948595 2948594 ta dos Cálculos: (Três Fronteir	1/2009 4/2009 4/2010 2/2009 05/11/2012 ANY IMPOR LTD Tri/Ano 4/2010 3/2010 2/2010 05/11/2012 as Terminal de	30/12/2009 30/12/2010 30/06/2009 IADORA E EXIA Venc. 30/12/2010 30/09/2010 30/06/2010 e Cargas e Conta	PORTADORA Principal (R\$) 225,00 225,00 inners Lt	0,00 0,00 0,00 0,00	0,00 0,00 0,00 0,00 03.794.3 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00	50,08 32,85 57,49 43/0001-63 3Juros Selic (R\$) 41,06 46,91 52,65	36,00 36,00 36,00 36,00 4Multa (R\$) 45,00 45,00	266,08 248,85 273,45 5Total (R\$) 311,00 316,9 322,65
2263472 2263475 3017350 2263473 ta dos Cálculos: (TRADING COMP Débito 2948596 2948595 2948594 ta dos Cálculos: (1/2009 4/2009 4/2010 2/2009 05/11/2012 ANY IMPOR LTD Tri/Ano 4/2010 3/2010 2/2010 05/11/2012	30/12/2009 30/12/2010 30/06/2009 TADORA E EXIA Venc. 30/12/2010 30/09/2010 30/06/2010	180,00	0,00 0,00 0,00 0,00 1°C:M (R\$) 0,00 0,00 0,00	0,00 0,00 0,00 03.794.3 2 Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 06.328.4	50,08 32,85 57,49 43/0001-63 3Juros Selic (R\$) 41,06 46,91 52,65 01/0001-51 3Juros	36,00 36,00 36,00 36,00 4Multa (R\$) 45,00 45,00 45,00	⁵ Total (R\$) 311,00 316,9 322,6:
2263472 2263475 3017350 2263473 ta dos Cálculos: (FRADING COMP Débito 2948596 2948594 ta dos Cálculos: (Três Fronteir Débito	1/2009 4/2009 4/2009 4/2010 2/2009 15/11/2012 ANY IMPOR LTD Tri/Ano 4/2010 3/2010 2/2010 05/11/2012 as Terminal d	30/12/2019 30/12/2010 30/06/2009 TADORA E EXIA A Venc. 30/12/2010 30/09/2010 30/06/2010 e Cargas e Conti	180,00	0,00 0,00 0,00 0,00 1°C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00	0,00 0,00 0,00 0,00 03.794.3 2 Juros- R\$ (196/Mês) 0,00 0,00 0,00 06.328.4 2 Juros- R\$ (196/Mês)	50,08 32,85 57,49 43/0001-63 3Juros Selic (R\$) 41,06 46,91 52,65 01/0001-51 3Juros Selic (R\$)	36,00 36,00 36,00 36,00 4Multa (R\$) 45,00 45,00 45,00 45,00	⁵ Total (R\$) 311,00 316,9 322,65
2263472 2263475 3017350 2263473 ta dos Cálculos: (FRADING COMP Débito 2948596 2948595 2948594 ta dos Cálculos: (Três Fronteir Débito 2086617	1/2009 4/2009 4/2010 2/2009 15/11/2012 ANY IMPOR LTE Tri/Ano 4/2010 3/2010 2/2010 3/2010 2/2010 3/2010 2/2010 3/2010 4/2010 4/2010 4/2010 4/2010 4/2010 4/2010 4/2010 4/2010 4/2010 4/2010 4/2010	30/12/2009 30/12/2010 30/06/2009 TADORA E EXIA Venc. 30/12/2010 30/09/2010 e Cargas e Control Venc. 30/12/2009	PORTADORA Principal (R\$) 225,00 225,00 225,00 225,00 215,00 225,00 215,00 215,00 215,00 215,00	0,00 0,00 0,00 0,00 1°C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00	0,00 0,00 0,00 0,00 03.794.3 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 06.328.4 2Juros- R\$ (1%/Mês)	50,08 32,85 57,49 343/0001-63 3Juros Selic (R\$) 41,06 46,91 52,65 01/0001-51 3Juros Selic (R\$) 50,08	36,00 36,00 36,00 4Multa (R\$) 45,00 45,00 45,00 4Multa (R\$) 36,00	266,08 248,83 273,49 5Total (R\$) 311,00 316,91 322,63 5Total (R\$) 266,08
2263472 2263475 3017350 2263473 ta dos Cálculos: (FRADING COMP Débito 2948596 2948594 ta dos Cálculos: (Três Fronteir Débito	1/2009 4/2009 4/2009 4/2010 2/2009 15/11/2012 ANY IMPOR LTD Tri/Ano 4/2010 3/2010 2/2010 05/11/2012 as Terminal d	30/12/2019 30/12/2010 30/06/2009 TADORA E EXIA A Venc. 30/12/2010 30/09/2010 30/06/2010 e Cargas e Conti	180,00	0,00 0,00 0,00 0,00 1°C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00	0,00 0,00 0,00 0,00 03.794.3 2 Juros- R\$ (196/Mês) 0,00 0,00 0,00 06.328.4 2 Juros- R\$ (196/Mês)	50,08 32,85 57,49 43/0001-63 3Juros Selic (R\$) 41,06 46,91 52,65 01/0001-51 3Juros Selic (R\$)	36,00 36,00 36,00 36,00 4Multa (R\$) 45,00 45,00 45,00 45,00	\$Total (R\$) \$Total (R\$) \$11,00 \$316,90 \$2266,00 \$266,00 \$269,70
2263472 2263475 3017350 2263473 ta dos Cálculos: (TRADING COMP Débito 2948596 2948595 2948594 ta dos Cálculos: (Très Fronteir Débito 2086617 2086616	1/2009 4/2009 4/2010 2/2009 15/11/2012 ANY IMPOR LTD Tri/Ano 4/2010 3/2010 3/2010 15/11/2012 as Terminal d Tri/Ano 4/2009 3/2009 1/2009 4/2010	30/12/2019 30/12/2010 30/06/2009 TADORA E EXIA Venc. 30/12/2010 30/09/2010 30/09/2010 e Cargas e Control Venc. 30/12/2009 30/09/2009	180,00	0,00 0,00 0,00 0,00 1°C:M (R\$) 0,00 0,00 0,00 1°C:M (R\$) 0,00 0,00	0,00 0,00 0,00 03.794.3 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 06.328.4 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00	50,08 32,85 57,49 43/0001-63 3Juros Selic (R\$) 41,06 46,91 52,65 01/0001-51 3Juros Selic (R\$) 50,08 53,76	36,00 36,00 36,00 36,00 4Multa (R\$) 45,00 45,00 45,00 4Multa (R\$) 36,00 36,00	5Total (R\$) 311,00 316,9 322,6 5Total (R\$) 266,00 269,70 277,60
2263472 2263475 3017350 2263473 ta dos Cálculos: (TRADING COMP Débito 2948596 2948594 ta dos Cálculos: (Três Fronteir Débito 2086617 2086616 2086614 3115822 3115821	1/2009 4/2009 4/2010 2/2009 5/11/2012 ANY IMPOR LTE Tri/Ano 4/2010 3/2010 2/2010 5/11/2012 as Terminal de Tri/Ano 4/2009 3/2009 1/2009 1/2009 4/2010 3/2010	30/12/2019 30/12/2010 30/06/2009 TADORA E EXIA Venc. 30/12/2010 30/09/2010 30/09/2010 e Cargas e Contivence Venc. 30/12/2009 30/09/2009 31/03/2009 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010	PORTADORA Principal (R\$) 225,00 225,00 225,00 225,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00	1C.M (R\$) 0,00 0,00 1.C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00 1.C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	0,00 0,00 0,00 03.794.3 2 Juros- R\$ (1%/Més) 0,00 0,00 0,00 0,00 2 Juros- R\$ (196/Més) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	50,08 32,85 57,49 43/0001-63 3Juros Selic (R\$) 41,06 46,91 52,65 01/0001-51 3Juros Selic (R\$) 50,08 53,76 61,66 32,85 37,53	4Multa (R\$) 45,00 45,00 45,00 45,00 45,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00	⁵ Total (R\$) 311,00 316,9 322,6: ⁵ Total (R\$) 266,00 269,70 248,8: 253,5:
2263472 2263475 3017350 2263473 ta dos Cálculos: (TRADING COMP Débito 2948596 2948595 2948594 ta dos Cálculos: C Três Fronteir Débito 2086617 2086616 2086614 3115821 3115821	1/2009 4/2009 4/2010 2/2009 15/11/2012 ANY IMPOR LTE Tri/Ano 4/2010 3/2010 2/2010 2/2010 2/2010 5/11/2012 as Terminal d Tri/Ano 4/2009 3/2009 1/2009 4/2010 3/2010 2/2010	30/12/2009 30/12/2010 30/06/2009 TADORA E EXIA A Venc. 30/12/2010 30/09/2010 30/09/2010 e Cargas e Controvence venc. 30/12/2009 30/09/2009 31/03/2009 30/09/2009 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010	180,00	1C:M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	0,00 0,00 0,00 0,00 03.794.3 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	50,08 32,85 57,49 43/0001-63 3Juros Selic (R\$) 41,06 46,91 52,65 01/0001-51 3Juros Selic (R\$) 50,08 53,76 61,66 32,85 37,53 42,12	4Multa (R\$) 45,00 45,00 46,00 47Multa (R\$) 45,00 45,00 45,00 46,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00	\$\frac{5}{Total}\$ (R\$) \$\frac{5}{Total}\$ (R\$) \$\frac{5}{Total}\$ (R\$) \$\frac{2}{3}11.00\$ \$\frac{2}{3}22.65\$ \$\frac{5}{3}70\$ \$\frac{2}{3}7.65\$ \$\frac{2}7.65\$ \$\frac{2}7.65\$ \$\frac{2}7.65\$ \$\frac{2}7.65\$ \$\frac{2}7.65\$ \$\frac{2}7.65\$ \$\frac{2}7.65\$ \$\frac{2}7.65\$ \$\frac{2}7.65\$ \$\frac{2}7.65\$ \$\frac{2}7.65\$ \$\frac{2}7.65\$ \$\frac{2}7.65\$ \$\frac{2}7.65\$ \$\frac{2}7.65\$ \$\frac{2}7.65\$ \$2
2263472 2263475 3017350 2263473 ta dos Cálculos: (FRADING COMP Débito 2948596 2948594 ta dos Cálculos: (Três Fronteir Debito 2086617 2086616 2086614 3115822 3115820 3115819	1/2009 4/2009 4/2009 4/2010 2/2009 15/11/2012 ANY IMPOR LTD Tri/Ano 4/2010 3/2010 2/2010 15/11/2012 as Terminal d Tri/Ano 4/2009 3/2009 1/2009 4/2010 3/2010 2/2010 1/2010 1/2010	30/12/2019 30/12/2019 30/12/2010 30/06/2009 TADORA E EXIA Venc. 30/12/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2009 31/03/2009 30/12/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 31/03/2010	180,00	1C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	0,00 0,00 0,00 0,00 03.794.3 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	50,08 32,85 57,49 43/0001-63 3Juros Selic (R\$) 41,06 46,91 52,65 50,08 50,08 50,08 53,76 61,66 32,85 37,53 42,12 46,44	4Multa (R\$) 45,00 45,00 44Multa (R\$) 45,00 45,00 45,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00	5Total (R\$) 311,09 322,65 5Total (R\$) 266,00 269,76 277,66 248,85 253,51 262,44
2263472 2263475 3017350 2263473 ta dos Cálculos: (FRADING COMP Débito 2948596 2948595 2948594 ta dos Cálculos: (Três Fronteir Débito 2086617 2086616 2086614 3115822 3115821 3115820 3115819 2086615	1/2009 4/2009 4/2009 4/2010 2/2009 15/11/2012 ANY IMPOR LTE Tri/Ano 4/2010 3/2010 2/2010 5/11/2012 as Terminal d Tri/Ano 4/2009 3/2009 1/2009 4/2010 3/2010 2/2010 2/2010 3/2010 3/2010 3/2010 3/2010 3/2010 3/2010 3/2010 3/2010 3/2010 3/2010	30/12/2009 30/12/2010 30/06/2009 TADORA E EXIA A Venc. 30/12/2010 30/09/2010 30/09/2010 e Cargas e Controvence venc. 30/12/2009 30/09/2009 31/03/2009 30/09/2009 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010	180,00	1C:M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	0,00 0,00 0,00 0,00 03.794.3 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	50,08 32,85 57,49 43/0001-63 3Juros Selic (R\$) 41,06 46,91 52,65 01/0001-51 3Juros Selic (R\$) 50,08 53,76 61,66 32,85 37,53 42,12	4Multa (R\$) 45,00 45,00 46,00 47Multa (R\$) 45,00 45,00 45,00 46,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00	\$\frac{5\text{Total}}{(R\\$)}\$ \$\frac{5\text{Total}}{(R\\$)}\$ \$\frac{311.00}{316.9}\$ \$\frac{322.65}{269.70}\$ \$\frac{266.03}{277.60}\$ \$\frac{248.83}{253.55}\$ \$\frac{253.55}{258.12}\$
2263472 2263475 3017350 2263473 ta dos Cálculos: (TRADING COMP Débito 2948596 2948595 2948594 ta dos Cálculos: (Très Fronteir Débito 2086617 2086616 2086614 3115821 3115820 3115819 2086615 ta dos Cálculos: (Très Gronteir Débito)	1/2009 4/2009 4/2009 4/2010 2/2009 5/11/2012 2/NY IMPOR LTE Tri/Ano 4/2010 3/2010 2/2010 5/11/2012 as Terminal di Tri/Ano 4/2009 3/2009 1/2009 4/2010 3/2010 2/2010 1/2010 2/2010 1/2010 2/2010 1/2010 2/2009 1/2009 1/2009	30/12/2009 30/12/2010 30/06/2009 TADORA E EXIA Venc. 30/12/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 20/12/2009 30/09/2009 31/03/2009 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010	180,00	1C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	0,00 0,00 0,00 03.794.3 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	50,08 32,85 57,49 43,0001-63 3Juros Selic (R\$) 41,06 46,91 52,65 01/0001-51 3Juros Selic (R\$) 50,08 53,76 61,66 32,85 37,53 42,12 46,44 57,49	4Multa (R\$) 45,00 45,00 44Multa (R\$) 45,00 45,00 45,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00	5Total (R\$) 311,09 322,65 5Total (R\$) 266,00 269,76 277,66 248,85 253,51 262,44
2263472 2263475 3017350 2263473 ta dos Cálculos: (TRADING COMP Débito 2948596 2948595 2948594 ta dos Cálculos: (Très Fronteir Débito 2086617 2086616 2086614 3115821 3115820 3115819 2086615 ta dos Cálculos: (Très Gronteir Débito)	1/2009 4/2009 4/2009 4/2010 2/2009 5/11/2012 2/NY IMPOR LTE Tri/Ano 4/2010 3/2010 2/2010 5/11/2012 as Terminal di Tri/Ano 4/2009 3/2009 1/2009 4/2010 3/2010 2/2010 1/2010 2/2010 1/2010 2/2010 1/2010 2/2009 1/2009 1/2009	30/12/2019 30/12/2019 30/12/2010 30/06/2009 TADORA E EXIA Venc. 30/12/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2009 31/03/2009 30/12/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 31/03/2010	180,00	1C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	0,00 0,00 0,00 03.794.3 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	50,08 32,85 57,49 43/0001-63 3Juros Selic (R\$) 41,06 46,91 52,65 50,08 50,08 50,08 53,76 61,66 32,85 37,53 42,12 46,44	4Multa (R\$) 45,00 45,00 44Multa (R\$) 45,00 45,00 45,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00	5Total (R\$) 311,09 322,65 5Total (R\$) 266,00 269,76 277,66 248,85 253,51 262,44
2263472 2263475 3017350 2263473 ta dos Cálculos: (TRADING COMP Débito 2948596 2948595 2948595 2948594 ta dos Cálculos: (Três Fronteir Débito 2086617 2086616 2086614 3115822 3115821 3115820 3115819 2086615 ta dos Cálculos: (VANDERLI Débito	1/2009 4/2009 4/2009 4/2010 2/2009 5/11/2012 2/NY IMPOR LTE Tri/Ano 4/2010 3/2010 2/2010 5/11/2012 as Terminal de Tri/Ano 4/2009 3/2009 1/2009 4/2010 3/2010 2/2010 1/2010 2/2010 1/2010	30/12/2009 30/12/2010 30/06/2009 TADORA E EXIA Venc. 30/12/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/12/2009 30/12/2009 30/12/2009 30/12/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2009 TOS VIEIRA C/	180,00	1°C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	0,00 0,00 0,00 03.794.3 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	50,08 32,85 57,49 43/0001-63 3Juros Selic (R\$) 41,06 46,91 52,65 01/0001-51 3Juros Selic (R\$) 50,08 53,76 61,66 32,85 37,53 42,12 46,44 57,49	4Multa (R\$) 45,00 45,00 45,00 45,00 45,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 4Multa (R\$)	266,00 248,8:273,4: STOtal (RS) 311,00 316,9 266,00 (RS) 266,00 248,8: 253,5: 258,1: 273,4: STOTAL (RS) 322,6: 3
2263472 2263475 3017350 2263473 ta dos Cálculos: (FRADING COMP Débito 2948596 2948594 ta dos Cálculos: (Três Fronteir Débito 2086617 2086616 2086614 3115820 3115821 3115820 3115819 2086615 ta dos Cálculos: (VANDERLI Débito	1/2009 4/2009 4/2009 4/2010 2/2009 15/11/2012 ANY IMPOR LTD Tri/Ano 4/2010 3/2010 2/2010 15/11/2012 as Terminal d Tri/Ano 4/2009 3/2009 1/2009 4/2010 3/2010 2/2010 1/2010	30/12/2019 30/12/2019 30/12/2010 30/06/2009 TADORA E EXIA Venc. 30/12/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2009 31/03/2009 30/09/2010	180,00	1C:M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	0,00 0,00 0,00 0,00 03.794.3 2 Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	50,08 32,85 32,85 32,85 43/0001-63 3Juros Selic (R\$) 41,06 46,91 52,65 01/0001-51 3Juros Selic (R\$) 50,08 53,76 61,66 32,85 37,53 42,12 46,44 57,49 94/0001-96 3Juros Selic (R\$)	4Multa (R\$) 45,00 45,00 445,00 45,00 45,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 4Multa (R\$)	266,00 248,8: 273,44 *Total (R\$) 311,00 322,6: *Total (R\$) 322,6: *Total (R\$) 269,77,6(248,8: 259,77,6(277,6(278,4) *Total (R\$) 269,77,6(278,4) *Total (R\$) 269,77,6(278,4) 278,4) *Total (R\$) 269,77,6(278,4) 278,4) *Total (R\$) 269,77,6(278,4) 278,4) 278,4) *Total (R\$) 278,6) 278,
2263472 2263475 3017350 2263473 ta dos Cálculos: (FRADING COMP Débito 2948596 2948595 2948594 ta dos Cálculos: (Três Fronteir Débito 2086617 2086616 2086614 3115822 3115821 3115820 3115819 2086615 ta dos Cálculos: (VANDERLI Débito 2522852 2522853	1/2009 4/2009 4/2009 4/2010 2/2009 15/11/2012 PANY IMPOR LTT Tri/Ano 4/2010 3/2010 3/2010 15/11/2012 as Terminal d Tri/Ano 4/2009 3/2009 1/2009 4/2010 1/2009 15/11/2012 1E DOS SANT Tri/Ano	30/12/2019 30/12/2019 30/12/2019 30/12/2010 30/06/2009 TADORA E EXIVA Venc. 30/12/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2009 30/12/2009 30/12/2010 30/09/2010 31/03/2010 31/03/2010 31/03/2010 31/03/2010 31/03/2010 31/03/2010 31/03/2010 31/03/2010 30/06/2009 TOS VIEIRA C/ Venc. 30/16/2009 30/09/2009	180,00	1C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	0,00 0,00 0,00 03.794.3 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	50,08 32,85 57,49 32,85 57,49 343/0001-63 41,06 46,91 52,65 01/0001-51 3Juros Selic (R\$) 50,08 53,76 61,66 32,85 37,53 42,12 46,44 57,49 94/0001-96 3Juros Selic (R\$) 114,97 107,52	4Multa (R\$) 45,00 46,00 46,00 46,00 46,00 47,00 48,00 46,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00	266.00 248.8: 273.49 *Total (RS) 311.00 316.9 322.6: (RS) 266.00 2277.60 277.60 277.34 273.49 *Total (RS) 5 Total
2263472 2263475 3017350 2263473 ta dos Cálculos: (FRADING COMP Débito 2948596 2948595 2948594 ta dos Cálculos: (Três Fronteir Débito 2086617 2086616 2086614 3115822 3115821 3115821 3115821 3115821 3115820 312821 312821 312821 312821 312821 312821 312821 312821 312821 312821 312821 312821 312821 312821 312821 312821 312822 312822 312822	1/2009 4/2009 4/2009 4/2010 2/2009 15/11/2012 ANY IMPOR LTE Tri/Ano 4/2010 3/2010 2/2010 5/11/2012 as Terminal di Tri/Ano 4/2009 3/2009 1/2009 4/2010 2/2010 2/2010 5/11/2012 EI DOS SANT Tri/Ano 2/2009 4/2009 4/2009 4/2009	30/12/2009 30/12/2010 30/06/2009 TADORA E EXIA Venc. 30/12/2010 30/06/2010 e Cargas e Control Venc. 30/12/2010 30/06/2010 a 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/06/2010 TOS VIEIRA CA Venc. 30/12/2009 30/06/2009 30/09/2009 30/09/2009 30/09/2009 30/09/2009 30/09/2009 30/09/2009 30/09/2009	180,00	1C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	0,00 0,00 0,00 03.794.3 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	50,08 32,85 57,49 43/0001-63 3Juros Selic (R\$) 41,06 46,91 52,65 01/0001-51 3Juros Selic (R\$) 50,08 53,76 61,66 32,85 37,53 42,12 46,44 57,49 94/0001-96 3Juros Selic (R\$)	4Multa (R\$) 45,00 45,00 46,00 36,00 47,00 48,00 45,00 45,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00	\$\frac{5}{10}\$ Total (R\$) 311.00 316.9 \$\frac{5}{20}\$ 7.00 316.9 \$\fra
2263472 2263475 3017350 2263473 ta dos Cálculos: (TRADING COMP Débito 2948596 2948595 2948594 ta dos Cálculos: (Très Fronteir Débito 2086617 2086616 2086614 3115821 3115821 3115820 3115819 2086615 ta dos Cálculos: (VANDERLI Débito 2522852 2522853 2522854 3158898	1/2009 4/2009 4/2009 4/2010 2/2009 05/11/2012 ANY IMPOR LTE Tri/Ano 4/2010 3/2010 2/2010 05/11/2012 as Terminal di Tri/Ano 4/2009 3/2009 1/2010 2/2010 1/2010 2/2010 1/2010 2/2010 1/2010 2/2010 1/2010 2/2009 05/11/2012 EI DOS SAN' Tri/Ano 2/2009 3/2009 4/2009 3/2009 4/2009 1/2010	30/12/2009 30/12/2010 30/06/2009 TADORA E EXIA Venc. 30/12/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2009 31/03/2009 30/09/2009 31/03/2010 30/06/2009 TOS VIEIRA CA Venc. 30/06/2009 30/09/2009 30/09/2009 30/09/2009 30/09/2009 30/09/2009 30/09/2009 30/09/2009 30/09/2009	180,00	1C.M (R\$) 0,00 0,00 1.C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	50,08 32,85 57,49 43,0001-63 3Juros Selic (R\$) 41,06 46,91 52,65 01/0001-51 3Juros Selic (R\$) 53,76 61,66 32,85 37,53 42,12 46,44 57,49 94/0001-96 3Juros Selic (R\$) 114,97 107,52 100,15	4Multa (R\$) 45,00 45,00 46,00 36,00 47,00 48,00 45,00 45,00 36,00	266.00 248,8: 273,4: *Total (R\$) 311,00 322,6: *Total (R\$) 322,6: *Total (R\$) 266,00: 269,7r 277,6: 248,8: 253,5: 258,1: 262,4: 47,0: 339,5: 46,9: 339,5: 46,9: 339,5: 46,9: 339,5: 46,9: 339,5: 46,9: 339,5: 46,9: 339,5: 46,9: 339,5: 46,9: 339,5: 46,9: 47,9: 48,9:
2263472 2263475 3017350 2263473 ta dos Cálculos: (FRADING COMP Débito 2948596 2948594 ta dos Cálculos: (Três Fronteir Debito 2086616 2086616 2086614 3115822 3115821 3115820 3115819 2086615 ta dos Cálculos: (VANDERLI Débito 2522852 2522853 2522854 3158898 3158899	1/2009 4/2009 4/2009 4/2010 2/2009 15/11/2012 PANY IMPOR LTD Tri/Ano 4/2010 3/2010 2/2010 15/11/2012 as Terminal d Tri/Ano 4/2009 3/2009 4/2010 3/2010 2/2010 1/2010 2/2010 1/2010 2/2010 1/2010 2/2009 1/2009 4/2009	30/12/2019 30/12/2019 30/12/2010 30/06/2009 TADORA E EXIA Venc. 30/12/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2009 31/03/2009 30/09/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2009 TOS VIEIRA CA Venc. 30/06/2009 30/09/2009	180,00	1C:M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	50,08 32,85 32,85 32,87 43/0001-63 3Juros Selic (R\$) 41,06 46,91 52,65 01/0001-51 3Juros Selic (R\$) 50,08 53,76 61,66 32,85 37,53 42,12 46,44 57,49 94/0001-96 3Juros Selic (R\$) 114,97 107,52 100,15 92,88 84,24	4Multa (R\$) 45,00 45,00 45,00 46,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 72,00 72,00 72,00 72,00 72,00	266.00 248.8: 273.49 *Total (RS) 311.00 321.69 *Total (RS) 322.6: *Total (RS) 322.6: *Total (RS) 322.6: *Total (RS) 3269.77.60 248.8: 253.5: 253.7: 252.4.4: \$539.5: 532.4: \$516.2:
2263472 2263475 3017350 2263473 ta dos Cálculos: (TRADING COMP Débito 2948596 2948595 2948594 ta dos Cálculos: (Très Fronteir Débito 2086617 2086616 2086614 3115821 3115821 3115820 3115819 2086615 ta dos Cálculos: (VANDERLI Débito 2522852 2522853 2522854 3158898	1/2009 4/2009 4/2009 4/2010 2/2009 15/11/2012 ANY IMPOR LTE Tri/Ano 4/2010 3/2010 2/2010 5/11/2012 as Terminal di Tri/Ano 4/2009 3/2009 1/2009 1/2010 2/2010 2/2010 2/2010 2/2010 2/2010 2/2010 2/2009 1/2010 2/2009 1/2010 2/2009 1/2010 2/2009 1/2010 2/2009 1/2010 2/2009 1/2010 2/2009 1/2010 2/2009 1/2010 2/2009 1/2010 2/2009 1/2010 2/2009 1/2010 2/2009 1/2010 2/2009 1/2010 3/2009 1/2010 3/2010	30/12/2009 30/12/2010 30/06/2009 TADORA E EXIA Venc. 30/12/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2009 31/03/2009 30/09/2009 31/03/2010 30/06/2009 TOS VIEIRA CA Venc. 30/06/2009 30/09/2009 30/09/2009 30/09/2009 30/09/2009 30/09/2009 30/09/2009 30/09/2009 30/09/2009	180,00	1C.M (R\$) 0,00 0,00 1.C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	50,08 32,85 57,49 43/0001-63 3 Juros Selic (R\$) 41,06 46,91 52,65 01/0001-51 3 Juros Selic (R\$) 50,08 53,76 61,66 61,66 32,85 37,53 42,12 46,44 57,49 94/0001-96 3 Juros Selic (R\$) 114,97 107,52 100,15 92,88 84,24 75,06	4Multa (R\$) 45,00 45,00 46,00 36,00 47,00 48,00 45,00 45,00 36,00	266,00 248,8:273,4: STOtal (RS) 311,00 316,9 266,00 (RS) 266,00 248,8: 253,5: 258,1: 273,4: STOTAL (RS) 322,6: 3
2263472 2263475 3017350 2263473 ta dos Cálculos: (FRADING COMP Débito 2948596 2948594 ta dos Cálculos: (Três Fronteir Debito 2086617 2086616 2086614 3115822 3115820 3115819 2086615 ta dos Cálculos: (VANDERLI Débito 2522852 2522853 3522854 3158898 3158990 3158901 ta dos Cálculos: (1/2009 4/2009 4/2009 4/2010 2/2009 15/11/2012 ANY IMPOR LTD Tri/Ano 4/2010 3/2010 2/2010 15/11/2012 as Terminal d Tri/Ano 4/2009 3/2009 1/2009 4/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 2/2009 3/2009 1/2009 4/2009 1/2009 3/2009 4/2009 1/2010 1/2010 2/2009 3/2009 4/2009 1/2010 1/2010 2/2010 3/2009 4/2009 1/2010 1/2010 2/2010 3/2010 4/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010	30/12/2019 30/12/2019 30/12/2010 30/06/2009 TADORA E EXIA Venc. 30/12/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2009 31/03/2009 30/09/2010 30/06/2009 TOS VIEIRA CA Venc. 30/06/2009 30/09/2009 31/03/2010 30/06/2009 30/09/2009 30/09/2009 30/09/2009 30/09/2009 30/09/2009 30/09/2009 30/09/2009 30/09/2009 30/09/2009 30/09/2009 30/09/2009 30/09/2009 30/09/2009 30/09/2010 30/06/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010	180,00	1C:M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	50,08 32,85 32,85 32,87 43/0001-63 3Juros Selic (R\$) 41,06 46,91 52,65 01/0001-51 3Juros Selic (R\$) 50,08 53,76 61,66 32,85 37,53 42,12 46,44 57,49 94/0001-96 3Juros Selic (R\$) 114,97 107,52 100,15 92,88 84,24	4Multa (R\$) 45,00 36,00 36,00 45,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 72,00	\$\frac{5}{100}\$ Total (R\$) 311.00 316.9 \$\frac{5}{100}\$ Total (R\$) \$\frac{5}{100}\$ 266.00 \$\frac{1}{100}\$ 277.6 \$\frac{1}{100}\$ (R\$) \$\frac{5}{100}\$ 269.7 \$\frac{1}{100}\$ 277.6 \$\frac{1}{100}\$ (R\$) \$\frac{5}{100}\$ 259.1 \$\frac{5}{100}\$ 258.1 \$\frac{1}{100}\$ 269.2 \$\frac{1}{100}\$ 322.6 \$\frac{1}{100}\$ 546.9 \$\frac{5}{100}\$ 546.9 \$\frac{5}{100}\$ 542.1 \$\frac{5}{100}\$ 524.8 \$\frac{1}{100}\$ 507.00 \$\frac{5}{100}\$ 507.00 \$\frac{5}{100}\$ 707.00 \$\frac{5}{100}\$
2263472 2263475 3017350 2263473 ta dos Cálculos: (FRADING COMP Débito 2948596 2948594 ta dos Cálculos: (Três Fronteir Debito 2086617 2086616 2086614 3115822 3115820 3115819 2086615 ta dos Cálculos: (VANDERLI Débito 2522852 2522853 3522854 3158898 3158990 3158901 ta dos Cálculos: (1/2009 4/2009 4/2009 4/2010 2/2009 15/11/2012 ANY IMPOR LTE Tri/Ano 4/2010 3/2010 2/2010 55/11/2012 as Terminal d Tri/Ano 4/2009 3/2009 1/2009 1/2010 2/2010 1/2010 2/2010 1/2010 2/2010 1/2010 2/2009 1/2010 1/2010 2/2009 1/2010 1/2010 2/2009 1/2010 1/2010 2/2009 1/2010 1/2010 2/2010 1/2010 2/2009 1/2010 3/2010 4/2009 1/2010 3/2010 4/2010 5/11/2010 2/2010 3/2010 4/2010 5/11/2010 2/2010 3/2010 4/2010 5/11/2012 āo Monetária	30/12/2019 30/12/2019 30/12/2019 30/12/2019 30/12/2019 30/06/2009 TADORA E EXIA Venc. 30/12/2010 30/06/2010 e Cargas e Contivence Venc. 30/12/2010 30/06/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2009 30/12/2009 30/12/2009 30/12/2009 30/12/2009 30/12/2009 30/12/2009 30/12/2009 30/12/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/09/2010	180,00	1C:M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	50,08 32,85 57,49 43/0001-63 3 Juros Selic (R\$) 41,06 46,91 52,65 01/0001-51 3 Juros Selic (R\$) 50,08 53,76 61,66 61,66 32,85 37,53 42,12 46,44 57,49 94/0001-96 3 Juros Selic (R\$) 114,97 107,52 100,15 92,88 84,24 75,06	4Multa (R\$) 45,00 36,00 36,00 45,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 72,00	\$\frac{5}{100}\$ Total (R\$) 311.00 316.9 \$\frac{5}{100}\$ Total (R\$) \$\frac{5}{100}\$ 266.00 \$\frac{1}{100}\$ 277.6 \$\frac{1}{100}\$ (R\$) \$\frac{5}{100}\$ 269.7 \$\frac{1}{100}\$ 277.6 \$\frac{1}{100}\$ (R\$) \$\frac{5}{100}\$ 259.1 \$\frac{5}{100}\$ 258.1 \$\frac{1}{100}\$ 269.2 \$\frac{1}{100}\$ 322.6 \$\frac{1}{100}\$ 546.9 \$\frac{5}{100}\$ 546.9 \$\frac{5}{100}\$ 542.1 \$\frac{5}{100}\$ 524.8 \$\frac{1}{100}\$ 507.00 \$\frac{5}{100}\$ 507.00 \$\frac{5}{100}\$ 707.00 \$\frac{5}{100}\$

Para parcelamento do(s) débito (s) ou quaisquer outros esclarecimentos, poderão ser obtidas na Superintendência do IBAMA no Estado do Paraná, à Rua General Carneiro, 481, Centro, Curitiba/PR - Fone (41) 3360-6100.

O Superintendente do Instituto Brasileiro do Meio Ambiente e dos Recursos Naturais Renováveis - Ibama no estado do Paraná, no uso de suas atribuições legais, pelo presente EDITAL notifica os interessados abaixo relacionados do LANÇAMENTO DO CRÉDITO TRIBUTÁRIO DA TAXA DE CONTROLE E FISCALIZAÇÃO AMBIENTAL-TCFA, cujo fato gerador é o regular exercício do poder



de polícia conferido ao Ibama, para controle e fiscalização das atividades potencialmente poluidoras e utilizadoras de recursos naturais (art 17-B da Lei nº 6.938/81 alterada pela Lei nº 10.165/2000), ficando os mesmos intimados a efetuarem os pagamentos dos débitos no prazo de 20 (vinte) dias a partir da publicação do presente edital, sob pena de inclusão no Cadastro informativo dos créditos não quitados do Setor Público Federal-CADIN e inscrição do débito em Dívida Ativa, com posterior ajuizamento de Execução Judicial, conforme dispõe a legislação pertinente. Os interessados dispõem de prazo para impugnação de até 30 dias contados da publicação deste edital, conforme artigo 15 do Decreto 70.235/72.

ISSN 1677-7069

70.235/72.
FUNDAMENTOS LEGAIS: Código Tributário Nacional (Lei n. 5.172, de 25 de outubro de 1966) e Lei n. 6.938, de 31 de agosto de 1981, artigos 17-B a 17-G.
FUNDAMENTOS LEGAIS DOS ACRÉSCIMOS: Lei n. 6.938, de 31 de agosto de 1981, artigo 17-H (até dezembro de 2008) e Lei 10.522, artigo 37-A, redação dada pela Lei 11.941, de 27 de maio de 2009, combinada com a Lei 9.430, artigo 61,de 27 de dezembro de 1996 (após dezembro de 2008)

	INTERES					PF/CNPJ		
ALD Débito	IR BOARETT Tri/Ano	O E CIA LTDA Venc.	Principal	¹C.M	82.247 ² Juros- R\$.792/0001-68 ³ Juros	⁴ Multa	5Tota
Debito	III/Allo	venc.	(R\$)	(R\$)	(1%/Mês)	Selic (R\$)	(R\$)	(R\$)
2081647	1/2009	31/03/2009	180,00	0,00	0,00	61,54	36,00	277,5
2081649	3/2009	30/09/2009	180,00	0,00	0,00	53,64	36,00	269,6
2081650	4/2009	30/12/2009	180,00	0,00	0,00	49,95	36,00	265,9
	2/2009	30/06/2009				57.36	36,00	273.3
2081648 2927023			180,00	0,00	0,00	41,99	36,00	257,9
	2/2010	30/06/2010	180,00	0,00	0,00			
2927024	3/2010	30/09/2010	180,00	0,00	0,00	37,40	36,00	253,4
2927025	4/2010	30/12/2010	180,00	0,00	0,00	32,72	36,00	248,7
2927022	1/2010	31/03/2010	180,00	0,00	0,00	46,31	36,00	262,3
ata dos Cálculos: 0								
		S LTDA -EPP				.151/0001-68		
Débito	Tri/Ano	Venc.	Principal	¹ C.M	² Juros- R\$	³ Juros	⁴ Multa	5Tota
	1/ 1		(R\$)	(R\$)	(1%/Mês)	Selic (R\$)	(R\$)	(R\$)
3039910	4/2010	30/12/2010	180,00	0,00	0,00	32,72	36,00	248,7
3039909	3/2010	30/09/2010	180,00	0,00	0,00	37,40	36,00	253,4
3039908	2/2010	30/06/2010	180,00	0,00	0,00	41,99	36,00	257,9
3039907	1/2010	31/03/2010	180,00	0,00	0,00	46,31	36,00	262,3
2287412	4/2009	30/12/2009	180,00	0,00	0,00	49,95	36,00	265,9
2287411	3/2009	30/09/2009	180,00	0,00	0,00	53,64	36,00	269,6
2287409	1/2009	31/03/2009	180,00	0,00	0,00	61,54	36,00	277,5
2287410	2/2009	30/06/2009	180,00		0,00	57,36		
		30/06/2009	180,00	0,00	0,00	37,30	36,00	273,3
ta dos Cálculos: 0								
		A DE MóVEIS L		\.	80.256	.696/0001-50		
Débito	Tri/Ano	Venc.	Principal	¹C.M	² Juros- R\$	³ Juros	4Multa	5Tota
	1		(R\$)	(R\$)	(1%/Mês)	Selic (R\$)	(R\$)	(R\$)
2193568	2/2009	30/06/2009	180,00	0,00	0,00	57,36	36,00	273,3
3008002	4/2010	30/12/2010	180,00	0,00	0,00	32,72	36,00	248,7
3008001	3/2010	30/09/2010	180,00	0,00	0,00	37,40	36,00	253,4
3008000	2/2010	30/06/2010	180,00	0,00	0,00	41,99	36,00	257,9
3007999	1/2010	31/03/2010	180,00	0,00	0,00	46,31	36,00	262,3
2193570	4/2009	30/12/2009	180,00	0,00	0,00	49,95	36,00	265,9
2193567	1/2009	31/03/2009	180,00	0,00	0,00	61,54	36,00	277,5
2193569	3/2009	30/09/2009	180,00	0,00	0,00	53,64	36,00	269,6
ata dos Cálculos: 0	1/11/2012							
BU	JENO & FER	REIRA LTDA			77.283	.158/0001-40		
Débito	Tri/Ano	Venc.	Principal	¹C.M	² Juros- R\$	3Juros	4Multa	5Tota
			(R\$)	(R\$)	(1%/Mês)	Selic (R\$)	(R\$)	(R\$)
2168201	1/2009	31/03/2009	225,00	0,00	0,00	76,92	45,00	346,9
2168203	3/2009	30/09/2009	225,00	0,00	0,00	67,04	45,00	337,0
2168204	4/2009	30/12/2009	225,00	0,00	0,00	62,44	45,00	332,4
2977247	1/2010	31/03/2010	225,00	0,00	0,00	57,89	45,00	327,8
2977248	2/2010	30/06/2010	225,00	0,00	0,00	52,49	45,00	322,4
2977249	3/2010	30/09/2010	225,00	0,00	0,00	46,76	45,00	316,7
2977250	4/2010	30/12/2010	225,00	0,00	0,00	40,91	45,00	310,9
2168202	2/2009	30/06/2009	225,00	0,00	0,00	71,70	45,00	341,7
ata dos Cálculos: 0		30/00/2007	220,00	0,00	0,00	71,70	15,00	3 11,77
		de Maringá Ltda			79 609	.123/0001-35		
			Dalasalasal	¹C.M			43.414	5TC-4-
Débito	Tri/Ano	Venc.	Principal		² Juros- R\$ (1%/Mês)	³ Juros Selic (R\$)	4Multa	5Tota
2177399	2/2000	30/06/2009	(R\$)	(R\$)			(R\$)	(R\$)
	2/2009		450,00	0,00	0,00	143,40	90,00	683,4
2987186	4/2010	30/12/2010	450,00	0,00	0,00	81,81	90,00	621,8
2177398	1/2009	31/03/2009	450,00	0,00	0,00	153,84	90,00	693,8
2177400	3/2009	30/09/2009	450,00	0,00	0,00	134,09	90,00	674,0
2177401	4/2009	30/12/2009	450,00	0,00	0,00	124,88	90,00	664,8
2987183	1/2010	31/03/2010	450,00	0,00	0,00	115,79	90,00	655,75
2987184	2/2010	30/06/2010	450,00	0,00	0,00	104,99	90,00	644,9
		30/09/2010			0,00		90,00	
2987185	3/2010	30/09/2010	450,00	0,00	0,00	93,51	90,00	633,5
nta dos Cálculos: 0		pénor + co co	T TTD 4			000/0001 =0		
		PÉROLA DO SU		1		.889/0001-79	4	-
Débito	Tri/Ano	Venc.	Principal	¹C.M	² Juros- R\$	³ Juros	⁴ Multa	5Tota
	1		(R\$)	(R\$)	(1%/Mês)	Selic (R\$)	(R\$)	(R\$)
2095180	2/2009	30/06/2009	360,00	0,00	0,00	114,72	72,00	546,7
2960040	4/2010	30/12/2010	360,00	0,00	0,00	65,45	72,00	497,4
2960038	2/2010	30/06/2010	360,00	0,00	0,00	83,99	72,00	515,9
2960037	1/2010	31/03/2010	360,00	0,00	0,00	92,63	72,00	524,6
2095179	1/2009	31/03/2009	360,00	0,00	0,00	123,07	72,00	555,0
		30/12/2009	360,00	0,00	0,00	99,90	72,00	531,9
	4/2000	JUI 14/4UUZ			0,00	107,27	72,00	539,2
2095182	4/2009 3/2009	30/09/2000				107,27		
2095182 2095181	3/2009	30/09/2009	360,00	0,00		74.01	72.00	50/ C
2095182 2095181 2960039	3/2009 3/2010	30/09/2009 30/09/2010	360,00	0,00	0,00	74,81	72,00	506,8
2095182 2095181 2960039 ta dos Cálculos: 0	3/2009 3/2010 1/11/2012	30/09/2010	360,00		0,00		72,00	506,8
2095182 2095181 2960039 tta dos Cálculos: 0 COMPENSADo	3/2009 3/2010 1/11/2012 OS PARANAI	30/09/2010 ENSE IND E CO	360,00 M LTDA	0,00	0,00	.714/0001-45		
2095182 2095181 2960039 ta dos Cálculos: 0	3/2009 3/2010 1/11/2012	30/09/2010	360,00 M LTDA Principal	0,00	0,00 02.964 ² Juros- R\$.714/0001-45 3Juros	⁴ Multa	5Tota
2095182 2095181 2960039 tta dos Cálculos: 0 COMPENSADO Débito	3/2009 3/2010 1/11/2012 OS PARANAI Tri/Ano	30/09/2010 ENSE IND E CO Venc.	360,00 M LTDA Principal (R\$)	0,00	0,00 02.964 ² Juros- R\$ (1%/Mês)	.714/0001-45 ³ Juros Selic (R\$)	⁴ Multa (R\$)	⁵ Tota (R\$)
2095182 2095181 2960039 ta dos Cálculos: 0 COMPENSADO Débito 3032905	3/2009 3/2010 1/11/2012 OS PARANAI	30/09/2010 ENSE IND E CO	360,00 M LTDA Principal	0,00	0,00 02.964 ² Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00	.714/0001-45 ³ Juros Selic (R\$) 37,40	⁴ Multa	⁵ Tota (R\$)
2095182 2095181 2960039 ta dos Cálculos: 0 COMPENSADO Débito	3/2009 3/2010 1/11/2012 OS PARANAI Tri/Ano	30/09/2010 ENSE IND E CO Venc.	360,00 M LTDA Principal (R\$)	0,00	0,00 02.964 ² Juros- R\$ (1%/Mês)	.714/0001-45 ³ Juros Selic (R\$)	⁴ Multa (R\$)	⁵ Tota (R\$) 253,4
2095182 2095181 2960039 ta dos Cálculos: 0 COMPENSADO Débito 3032905	3/2009 3/2010 1/11/2012 OS PARANAI Tri/Ano 3/2010	30/09/2010 ENSE IND E CO Venc. 30/09/2010	360,00 M LTDA Principal (R\$) 180,00	0,00 ¹ C.M (R\$) 0,00	0,00 02.964 ² Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00	.714/0001-45 ³ Juros Selic (R\$) 37,40	⁴ Multa (R\$) 36,00	⁵ Tota (R\$) 253,4 265,9
2095182 2095181 2960039 ta dos Cálculos: 0 COMPENSADO Débito 3032905 2254434 3032904	3/2009 3/2010 1/11/2012 OS PARANAI Tri/Ano 3/2010 4/2009 2/2010	30/09/2010 ENSE IND E CO Venc. 30/09/2010 30/12/2009 30/06/2010	360,00 M LTDA Principal (R\$) 180,00 180,00	0,00 ¹ C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00	0,00 02.964 ² Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00	.714/0001-45 3 Juros Selic (R\$) 37,40 49,95 41,99	⁴ Multa (R\$) 36,00 36,00 36,00	⁵ Tota (R\$) 253,4 265,9 257,9
2095182 2095181 2960039 ta dos Cálculos: 0 COMPENSADO Débito 3032905 2254434 3032904 3032903	3/2009 3/2010 1/11/2012 OS PARANAI Tri/Ano 3/2010 4/2009 2/2010 1/2010	30/09/2010 ENSE IND E CO Venc. 30/09/2010 30/12/2009 30/06/2010 31/03/2010	360,00 M LTDA Principal (R\$) 180,00 180,00 180,00 180,00	0,00 1 C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00	0,00 02.964 ² Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00	.714/0001-45 3Juros Selic (R\$) 37,40 49,95 41,99 46,31	⁴ Multa (R\$) 36,00 36,00 36,00 36,00	⁵ Tota (R\$) 253,4 265,9 257,9 262,3
2095182 2095181 2960039 ta dos Cálculos: 0 COMPENSADO Débito 3032905 2254434 3032904 3032903 3032906	3/2009 3/2010 1/11/2012 OS PARANAI Tri/Ano 3/2010 4/2009 2/2010 1/2010 4/2010	30/09/2010 ENSE IND E CO Venc. 30/09/2010 30/12/2009 30/06/2010 31/03/2010 30/12/2010	360,00 M LTDA Principal (R\$) 180,00 180,00 180,00 180,00	0,00 1C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	0,00 02.964 ² Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	3Juros Selic (R\$) 37,40 49,95 41,99 46,31 32,72	4Multa (R\$) 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00	⁵ Tota (R\$) 253,4 265,9 257,9 262,3 248,7
2095182 2095181 2960039 ta dos Cálculos: 0 COMPENSADO Débito 3032905 2254434 3032904 3032903 3032906 2254433	3/2009 3/2010 1/11/2012 OS PARANAI Tri/Ano 3/2010 4/2009 2/2010 1/2010 4/2010 3/2009	30/09/2010 ENSE IND E CO Venc. 30/09/2010 30/12/2009 30/06/2010 31/03/2010 30/12/2010 30/09/2009	360,00 M LTDA Principal (R\$) 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00	1C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	0,00 02.964 ² Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	714/0001-45 3 Juros Selic (R\$) 37,40 49,95 41,99 46,31 32,72 53,64	⁴ Multa (R\$) 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00	⁵ Tota (R\$) 253,44 265,9 257,9 262,3 248,7 269,6
2095182 2095181 2960039 tta dos Cálculos: 0 COMPENSADO Debito 3032905 2254434 3032904 3032904 3032906 2254433 2254433	3/2009 3/2010 1/11/2012 OS PARANAI Tri/Ano 3/2010 4/2009 2/2010 1/2010 4/2010 3/2009 2/2009	30/09/2010 ENSE IND E CO Venc. 30/09/2010 30/12/2009 30/06/2010 31/03/2010 30/12/2010 30/09/2009 30/06/2009	360,00 M LTDA Principal (R\$) 180,00 180,00 180,00 180,00	0,00 1C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	0,00 02.964 ² Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	3Juros Selic (R\$) 37,40 49,95 41,99 46,31 32,72	4Multa (R\$) 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00	⁵ Tota (R\$) 253,4 265,9 257,9 262,3 248,7 269,6 273,3
2095182 2095181 2960039 ta dos Cálculos: 0 COMPENSADO Débito 3032905 2254434 3032904 3032903 3032906 2254433	3/2009 3/2010 1/11/2012 OS PARANAI Tri/Ano 3/2010 4/2009 2/2010 1/2010 4/2010 3/2009	30/09/2010 ENSE IND E CO Venc. 30/09/2010 30/12/2009 30/06/2010 31/03/2010 30/12/2010 30/09/2009	360,00 M LTDA Principal (R\$) 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00	1C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	0,00 02.964 ² Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	714/0001-45 3 Juros Selic (R\$) 37,40 49,95 41,99 46,31 32,72 53,64	⁴ Multa (R\$) 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00	⁵ Tota (R\$) 253,4 265,9 257,9 262,3 248,7 269,6 273,3
2095182 2095181 2960039 ta dos Cálculos: 0 COMPENSADO Debito 3032905 2254434 3032904 3032904 3032906 2254433 2254432 2254431	3/2009 3/2010 1/11/2012 OS PARANAI Tri/Ano 3/2010 4/2010 1/2010 4/2010 4/2010 3/2009 2/2009 1/2009 1/2009	30/09/2010 ENSE IND E CO Venc. 30/09/2010 30/12/2009 30/06/2010 31/03/2010 30/12/2010 30/09/2009 30/06/2009	360,00 M LTDA Principal (R\$) 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00	0,00 1C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	0,00 02.964 ² Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	.714/0001-45 3 Juros Selic (R\$) 37,40 49,95 41,99 46,31 32,72 53,64 57,36	⁴ Multa (R\$) 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00	⁵ Tota (R\$) 253,4 265,9 257,9 262,3 248,7 269,6 273,3
2095182 2095181 2960039 ta dos Cálculos: 0 COMPENSADO Débito 3032905 2254434 3032904 3032903 3032906 2254433 2254432 2254431 ta dos Cálculos: 0	3/2009 3/2010 3/2010 1/11/2012 OS PARANAI Tri/Ano 3/2010 4/2009 2/2010 1/2010 4/2010 3/2009 2/2009 1/2009 1/2009 1/2009	30/09/2010 ENSE IND E CO Venc. 30/09/2010 30/12/2009 30/06/2010 31/03/2010 30/12/2010 30/09/2009 30/06/2009 31/03/2009	360.00 M LTDA Principal (R\$) 180.00 180.00 180.00 180.00 180.00 180.00 180.00 180.00	0,00 1C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	0.00 02.964 2Juros- R\$ (1%/Més) 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.	714/0001-45 3 Juros Selic (R\$) 37,40 49,95 41,99 46,31 32,72 53,64 57,36 61,54	⁴ Multa (R\$) 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00	⁵ Tota (R\$) 253,4 265,9 257,9 262,3 248,7 269,6 273,3
2095182 2095181 2960039 ta dos Cálculos: 0 COMPENSADO Débito 3032905 2254434 3032904 3032906 2254433 2254432 2254431 ta dos Cálculos: 0 CORA	3/2009 3/2010 3/2010 1/11/2012 OS PARANAI Tri/Ano 3/2010 4/2009 2/2010 1/2010 4/2010 3/2009 2/2009 1/2009 1/11/2012 PLAC COMP	30/09/2010 ENSE IND E CO Venc. 30/09/2010 30/12/2009 30/06/2010 31/03/2010 30/12/2010 30/09/2009 30/06/2009 31/03/2009 ENSADOS LTD/	360.00 M LTDA Principal (R\$) 180.00 180.00 180.00 180.00 180.00 180.00 180.00	1C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	02.964 2Juros- R\$ (1%/Més) 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.	714/0001-45 3 luros Selic (R\$) 37.40 49.95 41.99 46.31 32.72 53.64 57.36 61,54	4Multa (R\$) 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00	⁵ Tota (R\$) 253,4 265,9 257,9 262,3 248,7 269,6 273,3 277,5
2095182 2095181 2960039 tta dos Cálculos: 0 COMPENSADO Debito 3032905 2254434 3032904 3032903 3032906 2254433 2254432 2254431 tta dos Cálculos: 0	3/2009 3/2010 3/2010 1/11/2012 OS PARANAI Tri/Ano 3/2010 4/2009 2/2010 1/2010 4/2010 3/2009 2/2009 1/2009 1/2009 1/2009	30/09/2010 ENSE IND E CO Venc. 30/09/2010 30/12/2009 30/06/2010 31/03/2010 30/12/2010 30/09/2009 30/06/2009 31/03/2009	360.00 M LTDA Principal (R\$) 180.00 180.00 180.00 180.00 180.00 180.00 180.00 180.00 180.00	0,00 1C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	02.964 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.	714/0001-45 3 Juros Selic (R\$) 37,40 49,95 41,99 46,31 32,72 53,64 57,36 61,54 910/0001-87 3 Juros	4Multa (R\$) 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00	⁵ Tota (R\$) 253,4 265,9 257,9 262,3 248,7 269,6 273,3 277,5
2095182 2095181 2960039 tata dos Cálculos: 0 COMPENSADO Debito 3032905 2254434 3032904 3032903 3032906 2254433 2254432 2254431 tata dos Cálculos: 0 CORA	3/2009 3/2010 3/2010 J/11/2012 OS PARANAI Tri/Ano 3/2010 4/2009 2/2010 1/2010 4/2010 3/2009 2/2009 1/12012 PLAC COMP Tri/Ano	30/09/2010 ENSE IND E CO Venc. 30/09/2010 30/12/2009 30/06/2010 31/03/2010 30/12/2010 30/09/2009 30/06/2009 31/03/2009 ENSADOS LTD/Venc.	360.00 M LTDA Principal (R\$) 180.00 180.00 180.00 180.00 180.00 180.00 180.00 180.00 Principal (R\$)	1°C.M (R\$) 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.	0.00 02.964 2 Juros- R\$ (1%/M\$\circ\{1\pmax}\{\circ\{1\pmax}\{1\	714/0001-45 3 Juros Selic (R\$) 37,40 49,95 41,99 46,31 32,72 53,64 57,36 61,54 -910/0001-87 3 Juros Selic (R\$)	4Multa (R\$) 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 4Multa (R\$)	⁵ Tota (R\$) 253,44 265,9 257,9 262,3 248,7 269,6 273,3 277,5
2095182 2095181 2960039 tta dos Cálculos: 0 COMPENSADO Debito 3032905 2254434 3032904 3032906 2254433 2254432 2254431 tta dos Cálculos: 0 CORA Debito	3/2009 3/2010 3/2010 1/11/2012 DS PARANAI Tri/Ano 3/2010 4/2009 2/2010 1/2010 4/2010 3/2009 2/2009 1/12009 1/11/2012 PLAC COMP Tri/Ano 1/2009	30/09/2010 ENSE IND E CO Venc. 30/09/2010 30/12/2009 30/06/2010 31/03/2010 30/12/2010 30/06/2009 31/03/2009 ENSADOS LTD/ Venc. 31/03/2009	360.00 M LTDA Principal (R\$) 180.00 180.00 180.00 180.00 180.00 180.00 180.00 180.00 180.00 180.00	1°C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	0.00 02.964 2 Juros- R\$ (1%/Més) 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.	714/0001-45 3 luros Selic (R\$) 37,40 49,95 41,99 46,31 32,72 53,64 57,36 61,54 910/0001-87 3 luros Selic (R\$)	4Multa (R\$) 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 4Multa (R\$)	⁵ Tota (R\$) 253,44 265,9: 257,9: 262,3 248,7: 269,6: 273,3: 277,5:
2095182 2095181 2960039 hta dos Cálculos: 0 COMPENSADO Debito 3032905 2254434 3032904 3032906 2254433 2254432 2254431 hta dos Cálculos: 0 CORA Debito 2272956 2272958	3/2009 3/2010 3/2010 1/11/2012 DS PARANAI Tri/Ano 3/2010 4/2009 2/2010 1/2010 4/2010 3/2009 2/2009 1/12009 1/11/2012 Tri/Ano 1/2009 3/2009 1/2009 1/12009 1/12009 1/12009 1/12009 1/2009 3/2009	30/09/2010 ENSE IND E CO Venc. 30/09/2010 30/12/2009 30/06/2010 31/03/2010 30/12/2010 30/06/2009 31/03/2009 ENSADOS LTD/ Venc. 31/03/2009 30/09/2009	360.00 M LTDA Principal (R\$) 180.00 180.00 180.00 180.00 180.00 180.00 180.00 180.00 180.00 180.00 360.00	1°C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	0.00 02.964 2Juros- RS (1%/Més) 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 2.00 0.00	714/0001-45 3 Juros Selic (R\$) 37.40 49.95 41.99 46.31 32.72 53.64 57.36 61,54 910/0001-87 3 Juros Selic (R\$) 123.07 107,27	4Multa (R\$) 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 4Multa (R\$) 72,00	⁵ Tota (R\$) 253,44 265,9 257,9 262,3 248,7 269,6 273,3 277,5 ⁵ Tota (R\$) 555,0 539,2
2095182 2095181 2960039 tta dos Cálculos: 0 COMPENSADO Debito 3032905 2254434 3032904 3032906 2254433 2254432 2254431 tta dos Cálculos: 0 CORA Debito	3/2009 3/2010 3/2010 1/11/2012 DS PARANAI Tri/Ano 3/2010 4/2009 2/2010 1/2010 4/2010 3/2009 2/2009 1/12009 1/11/2012 PLAC COMP Tri/Ano 1/2009	30/09/2010 ENSE IND E CO Venc. 30/09/2010 30/12/2009 30/06/2010 31/03/2010 30/12/2010 30/06/2009 31/03/2009 ENSADOS LTD/ Venc. 31/03/2009	360.00 M LTDA Principal (R\$) 180.00 180.00 180.00 180.00 180.00 180.00 180.00 180.00 180.00 180.00	1°C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	0.00 02.964 2 Juros- R\$ (1%/Més) 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.	714/0001-45 3 luros Selic (R\$) 37,40 49,95 41,99 46,31 32,72 53,64 57,36 61,54 910/0001-87 3 luros Selic (R\$)	4Multa (R\$) 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 4Multa (R\$)	⁵ Tota (R\$) 253,44 265,9: 257,9: 262,3 248,7: 269,6: 273,3: 277,5:
2095182 2095181 2960039 ta dos Cálculos: 0 COMPENSADO Debito 3032905 2254434 3032904 3032906 2254433 2254432 2254431 ta dos Cálculos: 0 CORA Debito 2272956 2272958	3/2009 3/2010 3/2010 1/11/2012 DS PARANAI Tri/Ano 3/2010 4/2009 2/2010 1/2010 4/2010 3/2009 2/2009 1/12009 1/11/2012 Tri/Ano 1/2009 3/2009 1/2009 1/12009 1/12009 1/12009 1/12009 1/2009 3/2009	30/09/2010 ENSE IND E CO Venc. 30/09/2010 30/12/2009 30/06/2010 31/03/2010 30/12/2010 30/06/2009 31/03/2009 ENSADOS LTD/ Venc. 31/03/2009 30/09/2009	360.00 M LTDA Principal (R\$) 180.00 180.00 180.00 180.00 180.00 180.00 180.00 180.00 180.00 180.00 360.00	1°C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	0.00 02.964 2Juros- RS (1%/Més) 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 2.00 0.00	714/0001-45 3 Juros Selic (R\$) 37.40 49.95 41.99 46.31 32.72 53.64 57.36 61,54 910/0001-87 3 Juros Selic (R\$) 123.07 107,27	4Multa (R\$) 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 4Multa (R\$) 72,00	⁵ Tota (R\$) 253,44 265,9 257,9 262,3 248,7 269,6 273,3 277,5 ⁵ Tota (R\$) 555,0 539,2

3017658	4/2010	30/12/2010	360,00	0,00	0,00	65,45	72,00	497,45
2272957 Data dos Cálculos: 01	2/2009 /11/2012	30/06/2009	360,00	0,00	0,00	114,72	72,00	546,72
DOBSON COM	MERCIO DE	COMBUSTIVE				418/0001-71	4	
Débito	Tri/Ano	Venc.	Principal (R\$)	¹ C.M (R\$)	² Juros- R\$ (1%/Mês)	³ Juros Selic (R\$)	⁴ Multa (R\$)	⁵ Total (R\$)
3225759	3/2010	30/09/2010	450,00	0,00	0,00	93,51	90,00	633,51
3225760 Data dos Cálculos: 01	4/2010	30/12/2010	450,00	0,00	0,00	81,81	90,00	621,81
		COM. DE META	IS LTDA.		03.030.	465/0001-83		
Débito	Tri/Ano	Venc.	Principal	¹C.M	² Juros- R\$ (1%/Mês)	³ Juros	4Multa	5Total
2389805	1/2009	31/03/2009	(R\$) 180,00	(R\$) 0,00	0,00	Selic (R\$) 61,54	(R\$) 36,00	(R\$) 277,54
2389808	4/2009	30/12/2009	180,00	0,00	0,00	49,95	36,00	265,95
2389806	2/2009	30/06/2009	180,00	0,00	0,00	57,36	36,00	273,36
2389807 3094916	3/2009 2/2010	30/09/2009 30/06/2010	180,00 180,00	0,00	0,00	53,64 41,99	36,00 36,00	269,64 257,99
3094917	3/2010	30/09/2010	180,00	0,00	0,00	37,40	36,00	253,40
3094918	4/2010	30/12/2010	180,00	0,00	0,00	32,72	36,00	248,72
3094915 Data dos Cálculos: 01	/11/2012	31/03/2010	180,00	0,00	0,00	46,31	36,00	262,31
		EIS MAZUTTI I	TDA		02.096.	296/0001-11		
Débito	Tri/Ano	Venc.	Principal (R\$)	¹ C.M (R\$)	² Juros- R\$ (1%/Mês)	³ Juros Selic (R\$)	⁴ Multa (R\$)	⁵ Total (R\$)
3090314	4/2010	30/12/2010	180,00	0,00	0,00	32,72	36,00	248,72
3090313	3/2010	30/09/2010	180,00	0,00	0,00	37,40	36,00	253,40
3090312 3090311	2/2010 1/2010	30/06/2010 31/03/2010	180,00	0,00	0,00	41,99	36,00 36,00	257,99
2379767	3/2009	30/09/2009	180,00 180,00	0,00	0,00	46,31 53,64	36,00	262,31 269,64
2379768	4/2009	30/12/2009	180,00	0,00	0,00	49,95	36,00	265,95
2379765	1/2009	31/03/2009	180,00	0,00	0,00	61,54	36,00	277,54
2379766 Data dos Cálculos: 01	/11/2012	30/06/2009	180,00	0,00	0,00	57,36	36,00	273,36
INDUSTRIA	E COMER	CIO DE MOVEI				911/0001-30		
Débito	Tri/Ano	Venc.	Principal	¹ C.M	² Juros- R\$ (1%/Mês)	³ Juros	4Multa	5Total
2952949	1/2010	31/03/2010	(R\$) 180,00	(R\$) 0,00	0,00	Selic (R\$) 46,31	(R\$) 36,00	(R\$) 262,31
2084979	1/2009	31/03/2009	180,00	0,00	0,00	61,54	36,00	277,54
2084980	2/2009	30/06/2009	180,00	0,00	0,00	57,36	36,00	273,36
2084981 2084982	3/2009 4/2009	30/09/2009 30/12/2009	180,00 180,00	0,00	0,00	53,64 49,95	36,00 36,00	269,64 265,95
2952950	2/2010	30/06/2010	180,00	0,00	0,00	41,99	36,00	257,99
2952952	4/2010	30/12/2010	180,00	0,00	0,00	32,72	36,00	248,72
2952951 Data dos Cálculos: 01	/11/2012	30/09/2010	180,00	0,00	0,00	37,40	36,00	253,40
INDÚSTRIA E COM		E PARAFUSOS S	ÃO JOSÉ LT-		76.485.	101/0001-61		
D.d.:	DA		D: 1	lan	2r D.0	2 v	45.5.1.	5m . 1
Débito	Tri/Ano	Venc.	Principal (R\$)	¹ C.M (R\$)	² Juros- R\$ (1%/Mês)	³ Juros Selic (R\$)	4Multa (R\$)	⁵ Total (R\$)
2207422	4/2009	30/12/2009	225,00	0,00	0,00	62,44	45,00	332,44
3010481	3/2010	30/09/2010	225,00	0,00	0,00	46,76	45,00	316,76
3010480 3010479	2/2010 1/2010	30/06/2010 31/03/2010	225,00 225,00	0,00	0,00	52,49 57,89	45,00 45,00	322,49 327,89
3010482	4/2010	30/12/2010	225,00	0,00	0,00	40,91	45,00	310,91
2207421	3/2009	30/09/2009	225,00	0,00	0,00	67,04	45,00	337,04
2207419 2207420	1/2009 2/2009	31/03/2009 30/06/2009	225,00	0,00	0,00	76,92	45,00	346,92 341,70
Data dos Cálculos: 01		30/00/2007	223,00	0,00	0,00	71,70	45,00	341,70
INSOL INTERTRAD	ING DO BR CIO		IA E COMER-		04.440.	724/0017-74		
Débito	Tri/Ano	Venc,	Principal	¹C.M	² Juros- R\$	3Juros	⁴ Multa	⁵ Total
			(RS)	(R\$)	(1%/Mês)	Selic (R\$)	(R\$)	(R\$)
2130482 2130483	1/2009 2/2009	31/03/2009	225,00 225,00	0,00	0,00	76,92 71,70	45,00 45,00	346,92 341,70
2130485	4/2009	30/12/2009	225,00	0,00	0,00	62,44	45,00	332,44
2130484	3/2009	30/09/2009	225,00	0,00	0,00	67,04	45,00	337,04
2962918	2/2010	30/06/2010	225,00	0,00	0,00	52,49	45,00	322,49
2962919 2962920	3/2010 4/2010	30/09/2010 30/12/2010	225,00 225,00	0,00	0,00	46,76 40,91	45,00 45,00	316,76 310,91
2962917	1/2010	31/03/2010	225,00	0,00	0,00	57,89	45,00	327,89
Data dos Cálculos: 01		EDCIO DE CAS	ITDA		00.050	201/0001-49		
Débito	Tri/Ano	Venc.	Principal	¹C.M	² Juros- R\$	³ Juros	⁴ Multa	⁵ Total
*******	4 /8000	24 /02 /2000	(R\$)	(R\$)	(1%/Mês)	Selic (R\$)	(R\$)	(R\$)
2373505 2373507	1/2009 3/2009	31/03/2009 30/09/2009	225,00 225,00	0,00	0,00	76,92 67,04	45,00 45,00	346,92 337,04
2373506	2/2009	30/06/2009	225,00	0,00	0,00	71,70	45,00	341,70
3142282	4/2010	30/12/2010	225,00	0,00	0,00	40,91	45,00	310,91
3142281 3142280	3/2010 2/2010	30/09/2010 30/06/2010	225,00 225,00	0,00	0,00	46,76 52,49	45,00 45,00	316,76 322,49
3142279	1/2010	31/03/2010	225,00	0,00	0,00	57,89	45,00	327,89
2373508	4/2009	30/12/2009	225,00	0,00	0,00	62,44	45,00	332,44
Data dos Cálculos: 01		DE CARVÃO I	JECETAL		07.600	261/0001 75		
Débito	Tri/Ano	Venc.	VEGETAL Principal	¹C.M	2Juros- R\$	361/0001-75 ³ Juros	⁴ Multa	⁵ Total
			(R\$)	(R\$)	(1%/Mês)	Selic (R\$)	(R\$)	(R\$)
2095201 2960056	1/2009 4/2010	31/03/2009 30/12/2010	180,00 180,00	0,00	0,00	61,54 32,72	36,00 36,00	277,54 248,72
2960055	3/2010	30/09/2010	180,00	0,00	0,00	37,40	36,00	253,40
2960054	2/2010	30/06/2010	180,00	0,00	0,00	41,99	36,00	257,99
2095204	4/2009 3/2009	30/12/2009	180,00	0,00	0,00	49,95 53,64	36,00	265,95
2095203 2095202	3/2009 2/2009	30/09/2009 30/06/2009	180,00 180,00	0,00	0,00	53,64 57,36	36,00 36,00	269,64 273,36
2960053	1/2010	31/03/2010	180,00	0,00	0,00	46,31	36,00	262,31
Data dos Cálculos: 01		CAPPETT & CT	A LTDA	1	02.014	031/0001 02		
JOSE AUREL Débito	Tri/Ano	GARRETT & CI. Venc.	A LTDA Principal	¹C.M	03.914. ² Juros- R\$	931/0001-93 ³ Juros	⁴ Multa	⁵ Total
			(R\$)	(R\$)	(1%/Mês)	Selic (R\$)	(R\$)	(R\$)
2320041	1/2009	31/03/2009	180,00	0,00	0,00	61,54	36,00	277,54
2320043 2320044	3/2009 4/2009	30/09/2009 30/12/2009	180,00 180,00	0,00	0,00	53,64 49,95	36,00 36,00	269,64 265,95
3066479	1/2010	31/03/2010	180,00	0,00	0,00	46,31	36,00	262,31
3066480	2/2010	30/06/2010	180,00	0,00	0,00	41,99	36,00	257,99



3066481 3066482 2320042	3/2010	30/09/2010	180,00	0,00	0,00	37,40	36.00	253,40
2220042	4/2010	30/12/2010	180,00	0,00	0,00	32,72	36,00	248,72
2320042	2/2009	30/06/2009	180,00	0,00	0,00	57,36	36,00	273,36
ata dos Cálculos: 0						*****		
LENHA PICADA			AS E LASCAS		08.214.2	265/0001-02		
Débito	Tri/Ano	Venc.	Principal	¹C.M	² Juros- R\$	³ Juros	⁴ Multa	5Total
Debito	III/Allo	vene.	(R\$)	(R\$)	(1%/Mês)	Selic (R\$)	(R\$)	(R\$)
2965504	4/2010	30/12/2010	180,00	0,00	0,00	32,72	36,00	248,72
2965503	3/2010	30/09/2010	180,00	0,00	0,00	37,40	36,00	253,40
ata dos Cálculos: 0		DE DEDCLANAC	LTDA		00.649.6	000/0001 06		
Débito	Tri/Ano	DE PERSIANAS Venc.	Principal	¹C.M	2Juros- R\$	908/0001-06 ³ Juros	⁴ Multa	5Total
Debito	III/Allo	venc.	(R\$)	(R\$)	(1%/Mês)	Selic (R\$)	(R\$)	(R\$)
2398864	4/2009	30/12/2009	225,00	0,00	0,00	62,44	45,00	332,44
3143931	1/2010	31/03/2010	225,00	0,00	0,00	57,89	45,00	327,89
3143933	3/2010	30/09/2010	225,00	0,00	0,00	46,76	45,00	316,76
3143934	4/2010	30/12/2010	225,00	0,00	0,00	40,91	45,00	310,91
2398862	2/2009	30/06/2009	225,00	0,00	0,00	71,70	45,00	341,70
2398863	3/2009	30/09/2009	225,00	0,00	0,00	67,04	45,00	337,04
2398861	1/2009	31/03/2009	225,00	0,00	0,00	76,92	45,00	346,92
3143932	2/2010	30/06/2010	225,00	0,00	0,00	52,49	45,00	322,49
oata dos Cálculos: 0		COLVAN LTDA			00.000	633/0001-18		
Débito	Tri/Ano	Venc.	Principal	¹C.M	² Juros- R\$	3Juros	⁴ Multa	5Total
Debito	III/Allo	vene.	(R\$)	(R\$)	(1%/Mês)	Selic (R\$)	(R\$)	(R\$)
2174659	2/2009	30/06/2009	180,00	0,00	0,00	57,36	36,00	273,36
3127012	2/2010	30/06/2010	180,00	0,00	0,00	41,99	36,00	257,99
3127013	3/2010	30/09/2010	180,00	0,00	0,00	37,40	36,00	253,40
2174661	4/2009	30/12/2009	180,00	0,00	0,00	49,95	36,00	265,95
2174658	1/2009	31/03/2009	180,00	0,00	0,00	61,54	36,00	277,54
3127011	1/2010	31/03/2010	180,00	0,00	0,00	46,31	36,00	262,31
3127014	4/2010	30/12/2010	180,00	0,00	0,00	32,72	36,00	248,72
2174660	3/2009	30/09/2009	180,00	0,00	0,00	53,64	36,00	269,64
oata dos Cálculos: 0		rto rodrigues			12 362	267/0001-22		
Débito	Tri/Ano	Venc.	Principal	¹C.M	² Juros- R\$	³ Juros	⁴ Multa	⁵ Total
		, one.	(R\$)	(R\$)	(1%/Mês)	Selic (R\$)	(R\$)	(R\$)
3223911	4/2010	30/12/2010	180,00	0,00	0,00	32,72	36,00	248,72
3223910	3/2010	30/09/2010	180,00	0,00	0,00	37,40	36,00	253,40
Data dos Cálculos: 0				Т				
		ADE ADAMIO				551/0001-76		T
Débito	Tri/Ano	Venc.	Principal (R\$)	¹ C.M (R\$)	² Juros- R\$ (1%/Mês)	³ Juros Selic (R\$)	4Multa (R\$)	⁵ Total (R\$)
2972449	3/2010	30/09/2010	225,00	0,00	0,00	46,76	45,00	316,76
2972448	2/2010	30/06/2010	225,00	0,00	0,00	52,49	45,00	322,49
2972447	1/2010	31/03/2010	225,00	0,00	0,00	57,89	45,00	327,89
2168860	4/2009	30/12/2009	225,00	0,00	0,00	62,44	45,00	332,44
2168859	3/2009	30/09/2009	225,00	0,00	0,00	67,04	45,00	337,04
2168857	1/2009	31/03/2009	225,00	0,00	0,00	76,92	45,00	346,92
2972450	4/2010	30/12/2010	225,00	0,00	0,00	40,91	45,00	310,91
2168858	2/2009	30/06/2009	225,00	0,00	0,00	71,70	45,00	341,70
Data dos Cálculos: 0				Т				
		ATTO BATISTA	1	_		160/0001-00		
Débito	Tri/Ano	Venc.	Principal	¹C.M	² Juros- R\$	³ Juros	4Multa	5Total
2963180	4/2010	30/12/2010	(R\$)	(R\$)	(1%/Mês)	Selic (R\$) 32,72	(R\$)	(R\$) 248,72
2963180	3/2010	30/09/2010	180,00 180,00	0,00	0,00	37,40	36,00 36,00	253,40
2963178	2/2010	30/06/2010	180,00	0,00	0,00	41,99	36,00	257,99
2138514	3/2009	30/09/2009	180,00	0,00	0,00	53,64	36,00	269,64
2138515	4/2009	30/12/2009	180,00	0,00	0,00	49,95	36,00	265,95
4130313					0.00	57.36	36.00	
2138513	2/2009	30/06/2009	180,00	0,00	0,00	37,30	30,00	2/3,36
			180,00 180,00	0,00	0,00	61,54	36,00	
2138513 2138512 2963177	2/2009 1/2009 1/2010	30/06/2009	,	0,00	0,00		50,00	277,54
2138513 2138512 2963177 Data dos Cálculos: 0	2/2009 1/2009 1/2010 01/11/2012	30/06/2009 31/03/2009 31/03/2010	180,00 180,00	0,00	0,00	61,54 46,31	36,00	277,54
2138513 2138512 2963177 Oata dos Cálculos: 0 Microsi	2/2009 1/2009 1/2010 01/11/2012 istemas S/A S	30/06/2009 31/03/2009 31/03/2010 Sistemas Eletrônic	180,00 180,00	0,00	0,00 0,00 75.677.	61,54 46,31 633/0001-38	36,00 36,00	277,54 262,31
2138513 2138512 2963177 Data dos Cálculos: 0	2/2009 1/2009 1/2010 01/11/2012	30/06/2009 31/03/2009 31/03/2010	180,00 180,00 cos Principal	0,00 0,00	0,00 0,00 75.677.0 ² Juros- R\$	61,54 46,31 633/0001-38 ³ Juros	36,00 36,00 ⁴ Multa	277,54 262,31
2138513 2138512 2963177 Data dos Cálculos: 0 Microsi Débito	2/2009 1/2009 1/2010 01/11/2012 istemas S/A S Tri/Ano	30/06/2009 31/03/2009 31/03/2010 Sistemas Eletrônic Venc.	180,00 180,00 20s Principal (R\$)	0,00 0,00 1°C.M (R\$)	0,00 0,00 75.677.0 ² Juros- R\$ (1%/Mês)	61,54 46,31 633/0001-38 ³ Juros Selic (R\$)	36,00 36,00 4Multa (R\$)	277,54 262,31 ⁵ Total (R\$)
2138513 2138512 2963177 Oata dos Cálculos: 0 Microsi Débito 2355905	2/2009 1/2009 1/2010 01/11/2012 istemas S/A S Tri/Ano 1/2009	30/06/2009 31/03/2009 31/03/2010 Sistemas Eletrônic Venc. 31/03/2009	180,00 180,00 20s Principal (R\$) 180,00	0,00 0,00 0,00	0,00 0,00 75.677.0 ² Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00	61,54 46,31 633/0001-38 ³ Juros Selic (R\$) 61,54	36,00 36,00 4Multa (R\$) 36,00	277,54 262,31 ⁵ Total (R\$) 277,54
2138513 2138512 2963177 Data dos Cálculos: 0 Microsi Débito 2355905 2355907	2/2009 1/2009 1/2010 01/11/2012 istemas S/A S Tri/Ano 1/2009 3/2009	30/06/2009 31/03/2009 31/03/2010 Sistemas Eletrônic Venc. 31/03/2009 30/09/2009	180,00 180,00 208 Principal (R\$) 180,00 180,00	0,00 0,00 0,00 1C.M (R\$) 0,00	0,00 0,00 75.677.0 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00	61,54 46,31 633/0001-38 ³ Juros Selic (R\$) 61,54 53,64	36,00 36,00 4Multa (R\$) 36,00 36,00	277,54 262,31 ⁵ Total (R\$) 277,54 269,64
2138513 2138512 2963177 Pata dos Cálculos: 0 Microsi Débito 2355905 2355907 2355908	2/2009 1/2009 1/2010 01/11/2012 istemas S/A s Tri/Ano 1/2009 3/2009 4/2009	30/06/2009 31/03/2009 31/03/2010 Sistemas Eletrônic Venc. 31/03/2009	180,00 180,00 20s Principal (R\$) 180,00	0,00 0,00 0,00 1°C.M (R\$) 0,00 0,00	0,00 0,00 75.677.0 ² Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00	61,54 46,31 633/0001-38 ³ Juros Selic (R\$) 61,54	36,00 36,00 4Multa (R\$) 36,00 36,00 36,00	⁵ Total (R\$) 277,54 262,31
2138513 2138512 2963177 20ta dos Cálculos: 0 Microsi Débito 2355905 2355907	2/2009 1/2009 1/2010 01/11/2012 istemas S/A S Tri/Ano 1/2009 3/2009	30/06/2009 31/03/2009 31/03/2010 Sistemas Eletrônic Venc. 31/03/2009 30/09/2009 30/12/2009	180,00 180,00 208 Principal (R\$) 180,00 180,00 180,00	0,00 0,00 0,00 1C.M (R\$) 0,00	0,00 0,00 75.677.0 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00	61,54 46,31 633/0001-38 ³ Juros Selic (R\$) 61,54 53,64 49,95	36,00 36,00 4Multa (R\$) 36,00 36,00	⁵ Total (R\$) 277,54 262,31 ⁵ Total (R\$) 277,54 269,64 265,95 262,31
2138513 2138512 2963177 Data dos Cálculos: 0 Microsi Débito 2355905 2355907 2355908 3083055	2/2009 1/2009 1/2010 01/11/2012 istemas S/A S Tri/Ano 1/2009 3/2009 4/2009 1/2010	30/06/2009 31/03/2009 31/03/2010 Sistemas Eletrônic Venc. 31/03/2009 30/09/2009 30/12/2009 31/03/2010	180,00 180,00 180,00 Principal (R\$) 180,00 180,00 180,00 180,00	0,00 0,00 0,00 1C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00	0,00 0,00 75.677.0 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00	61,54 46,31 633/0001-38 ³ Juros Selic (R\$) 61,54 53,64 49,95 46,31	36,00 36,00 4Multa (R\$) 36,00 36,00 36,00 36,00	⁵ Total (R\$) 277,54 269,64 265,95 262,31 257,99
2138513 2138512 2963177 Data dos Cálculos: 0 Microsi Débito 2355905 2355907 2355908 3083055 3083055 3083057 2355906	2/2009 1/2009 1/2010 1/2010 1/1/1/2012 istemas S/A \$ Tri/Ano 1/2009 3/2009 4/2009 1/2010 2/2010 3/2010 2/2009	30/06/2009 31/03/2009 31/03/2010 Sistemas Eletrônic Venc. 31/03/2009 30/12/2009 30/12/2009 31/03/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2009	180,00 180,00 180,00 Principal (R\$) 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00	0,00 0,00 0,00 1C.M (RS) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	0,00 0,00 75,677.4 715,677.4 19 Juros - RS (196/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	61,54 46,31 633/0001-38 ³ Juros Selic (R\$) 61,54 53,64 49,95 46,31 41,99 37,40 57,36	36,00 36,00 36,00 4Multa (R\$) 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00	277,54 262,31 STotal (R\$) 277,54 269,64 265,95 262,31 257,99 253,40 273,36
2138513 2138512 2963177 Data dos Cálculos: 0 Microsi Debito 2355905 2355907 2355908 3083055 3083057 2355906 3083058	2/2009 1/2009 1/2010 1/2010 1/11/2012 1stemas S/A S Tri/Ano 1/2009 3/2009 4/2009 1/2010 2/2010 2/2010 2/2009 4/2010	30/06/2009 31/03/2009 31/03/2010 Sistemas Eletrônic Venc. 31/03/2009 30/09/2009 30/12/2009 31/03/2010 30/06/2010 30/09/2010	180,00 180,00 180,00 Principal (R\$) 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00	0,00 0,00 0,00 1°C.M (RS) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	0,00 0,00 75,677.0 2 Juros- R\$ (196/Mės) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	61,54 46,31 633/0001-38 ³ Juros Selic (R\$) 61,54 53,64 49,95 46,31 41,99 37,40	⁴ Multa (R\$) 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00	273,36 277,54 262,31 ⁵ Total (R\$) 277,54 269,64 265,95 262,31 257,99 253,40 273,36 248,72
2138513 2138512 2963177 Data dos Cálculos: 0 Microsi Débito 2355905 2355907 2355908 3083055 3083056 3083057 2355906 3083058 Data dos Cálculos: 0	2/2009 1/2009 1/2010 1/1/2010 1/1/1/2012 istemas S/A : Tri/Ano 1/2009 3/2009 4/2009 1/2010 2/2010 3/2010 2/2009 4/2010 1/1/2012	30/06/2009 31/03/2009 31/03/2010 Sistemas Eletrônic Venc. 31/03/2009 30/09/2009 30/12/2009 31/03/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010	180,00 180,00 180,00 Principal (R\$) 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00	0,00 0,00 0,00 1C.M (RS) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	0,00 0,00 75.677.7 2 Juros- RS (1%/Mes) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	61,54 46,31 633/0001-38 ³ Juros Selic (RS) 61,54 53,64 49,95 46,31 41,99 37,40 57,36 32,72	36,00 36,00 36,00 4Multa (R\$) 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00	277,54 262,31 STotal (R\$) 277,54 269,64 265,95 262,31 257,99 253,40 273,36
2138513 2138512 2963177 Data dos Cálculos: 0 Microsi Débito 2355905 2355907 2355908 3083055 3083056 3083057 2355906 3083057	2/2009 1/2009 1/2010 01/11/2012 istemas S/A S Tri/Ano 1/2009 4/2009 1/2010 2/2010 3/2010 2/2009 4/2010 1/2010 2/2009 4/2010 1/2012 4/2010 1/2012 4/2010 1/2012 4/2010 4/2010 1/2012 4/2010 4/2010 4/2010 4/2010 4/2010 4/2010	30/06/2009 31/03/2009 31/03/2010 Sistemas Eletrônic Venc. 31/03/2009 30/09/2009 30/12/2009 31/03/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/12/2010	180,00 180,00 180,00 Principal (R\$) 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00	0,00 0,00 0,00 1C.M (RS) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	0,00 0,00 75.677.1 2 Juros- RS (1%/Mès) 0,00 0,0	61,54 46,31 633/0001-38 ³ Juros Selic (RS) 61,54 53,64 49,95 46,31 41,99 37,40 57,36 32,72 946/0001-25	36,00 36,00 36,00 4Multa (R\$) 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00	⁵ Total (R\$) 277,54 269,64 269,64 262,31 257,99 253,40 273,36 248,72
2138513 2138512 2963177 Data dos Cálculos: 0 Microsi Débito 2355905 2355907 2355908 3083055 3083056 3083057 2355906 3083058 Data dos Cálculos: 0	2/2009 1/2009 1/2010 1/1/2010 1/1/1/2012 istemas S/A : Tri/Ano 1/2009 3/2009 4/2009 1/2010 2/2010 3/2010 2/2009 4/2010 1/1/2012	30/06/2009 31/03/2009 31/03/2010 Sistemas Eletrônic Venc. 31/03/2009 30/09/2009 30/12/2009 31/03/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010	180,00 180,00 180,00 Principal Principal 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 Principal	0,00 0,00 0,00 1C.M (RS) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	0,00 0,00 0,00 75,677.4 2 Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	61,54 46,31 633/0001-38 ³ Juros Selic (RS) 61,54 53,64 49,95 46,31 41,99 37,40 57,36 32,72 946/0001-25 ³ Juros	36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00	⁵ Total (R\$) 277,54 262,31 5*Total (R\$) 277,54 269,64 265,95 262,31 257,99 253,40 273,36 248,72
2138513 2138512 2963177 Data dos Cálculos: 0 Microsi Débito 2355905 2355907 2355908 3083055 3083056 3083057 2355906 3083058 Data dos Cálculos: 0 Débito	2/2009 1/2009 1/2009 1/2010 1/1/1/2012 istemas S/A S Tri/Ano 1/2009 3/2009 4/2009 1/2010 2/2010 3/2010 2/2009 4/2010 1/1/2012 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010	30/06/2009 31/03/2009 31/03/2010 Sistemas Eletrônic Venc. 31/03/2009 30/09/2009 30/12/2009 31/03/2010 30/06/2019 30/06/2019 30/12/2010 VIEIRA LTDA Venc.	180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00	0.00 0,00 0,00 1°C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	0,00 0,00 75.677.4 ² Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,	61,54 46,31 633/0001-38 ³ Juros Selic (R\$) 61,54 53,64 49,95 44,31 41,99 37,40 57,36 32,72 946/0001-25 ³ Juros Selic (R\$)	36,00 36,00 36,00 4Multa (R\$) 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00	277,54 262,31 5Total (R\$) 277,54 269,64 265,95 262,31 257,99 253,40 273,36 248,72
2138513 2138512 2963177 Data dos Cálculos: 0 Microsi Débito 2355905 2355907 2355908 3083055 3083056 3083057 2355906 3083057 2355906 03083057 03083057 03083058 Other Debito Débito	2/2009 1/2009 1/2010 1/2110 01/11/2012 Istemas S/A S Tri/Ano 1/2009 1/2010 2/2010 2/2010 2/2010 2/2009 4/2010 1/1/2012 UEIROZ & Tri/Ano 1/2009	30/06/2009 31/03/2009 31/03/2010 Sistemas Eletrônic Venc. 31/03/2009 30/09/2009 30/12/2009 31/03/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 VIEIRA LTDA Venc. 31/03/2009	180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00	0,00 0,00 0,00 1C.M (RS) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	0,00 0,00 75.677.4 ² Juros- RS (1%/Mės) 0,00 0,	61,54 46,31 633/0001-38 ³ Juros Selic (RS) 61,54 53,64 49,95 46,31 41,99 37,40 57,36 32,72 946/0001-25 ³ Juros Selic (RS) 61,54	36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00	277,54 262,31 5Total (R\$) 277,54 269,64 265,95 262,31 257,99 273,36 248,72 5Total (R\$) 277,54
2138513 2138512 2963177 Data dos Cálculos: 0 Microsi Débito 2355905 2355907 2355908 3083055 3083055 3083056 3083057 2355906 3083058 Data dos Cálculos: 0 Débito 2196359 2196361	2/2009 1/2009 1/2010 01/11/2012 istemas S/A S Tri/Ano 1/2009 3/2009 4/2009 1/2010 2/2010 3/2010 2/2009 4/2010 01/11/2012 UEIROZ & Tri/Ano	30/06/2009 31/03/2009 31/03/2010 Sistemas Eletrônic Venc. 31/03/2009 30/09/2009 31/03/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2009 30/12/2010	180,00 180,00 180,00 Principal Principal 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00	0,00 0,00 0,00 1C.M (RS) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	0,00 0,00 75,677.4 ² Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,	61,54 46,31 633/0001-38 ³ Juros Selic (Rs) 61,54 53,64 49,95 46,31 41,99 37,40 57,36 32,72 946/0001-25 ³ Juros Selic (Rs) 61,54 53,64	36,00 36,00 36,00 4Multa (R\$) 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00	277,54 262,31 Stotal (R\$) 277,54 269,64 265,95 262,31 257,99 253,40 273,36 248,72 Stotal (R\$) 277,54
2138513 2138512 2963177 Data dos Cálculos: 0 Microsi Débito 2355905 2355907 2355908 3083055 3083056 3083057 2355906 3083057 2355906 03083057 03083057 03083058 Data dos Cálculos: 0 Débito 2196359	2/2009 1/2009 1/2010 1/2110 01/11/2012 Istemas S/A S Tri/Ano 1/2009 1/2010 2/2010 2/2010 2/2010 2/2009 4/2010 1/1/2012 UEIROZ & Tri/Ano 1/2009	30/06/2009 31/03/2009 31/03/2010 Sistemas Eletrônic Venc. 31/03/2009 30/09/2009 30/12/2009 31/03/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 VIEIRA LTDA Venc. 31/03/2009	180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00	0,00 0,00 0,00 1C.M (RS) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	0,00 0,00 75.677.4 ² Juros- RS (1%/Mės) 0,00 0,	61,54 46,31 633/0001-38 ³ Juros Selic (RS) 61,54 53,64 49,95 46,31 41,99 37,40 57,36 32,72 946/0001-25 ³ Juros Selic (RS) 61,54	36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00	⁵ Total (R\$) 277,54 262,31 ⁵ Total (R\$) 277,54 269,64 265,95 262,31 257,99 253,40 273,36 248,72
2138513 2138512 2963177 Data dos Cálculos: 0 Microsi Débito 2355905 2355907 2355908 3083055 3083056 3083057 2355906 3083058 Data dos Cálculos: 0 O Débito 2196359 2196361 2196362	2/2009 1/2009 1/2010 1/1/2012 1/2010 1/11/2012 1/2009 1/2009 1/2010 2/2009 1/2010 2/2009 1/2010 1/11/2012 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009	30/06/2009 31/03/2009 31/03/2010 Sistemas Eletrônic Venc. 31/03/2009 30/09/2009 30/12/2009 30/12/2010 30/06/2010	180,00 1	0,00 0,00 0,00 1°C.M (RS) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	0,00 0,00 75.677.4 2 Juros- RS (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	61,54 46,31 633/0001-38 ³ Juros Selic (RS) 61,54 53,64 49,95 46,31 41,99 37,40 57,36 32,72 946/0001-25 ³ Juros Selic (RS) 61,54 57,36 32,72	36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00	277,54 262,31 STotal (R\$) 277,54 265,95 262,31 257,99 253,40 248,72 STotal (R\$) 277,54 269,64 269,64 269,64 269,64 269,64 269,64 269,64 277,54
2138513 2138512 2963177 Data dos Cálculos: 0 Microsi Débito 2355905 2355907 2355908 3083055 3083055 3083057 2355906 3083057 2355906 205050505050505050505050505050505050505	2/2009 1/2009 1/2010 1/2010 1/11/2012 Istemas S/A S Tri/Ano 1/2009 1/2010 2/2010 2/2010 2/2010 2/2009 4/2010 1/2012 1/2010 1/2010 1/2010 2/2009 4/2010 1/2010 1/2009 4/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009	30/06/2009 31/03/2009 31/03/2010 Sistemas Eletrônic Venc. 31/03/2009 30/09/2009 30/12/2009 30/05/2010 30/06/2019 30/05/2010 VEIRA LTDA Venc. 31/03/2009 30/12/2009 30/12/2009 30/12/2009 30/12/2009 30/12/2009 30/06/2009	180,00 1	0.00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	0,00 0,00 75.677.4 2 Juros- R\$ (1%/Més) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	61,54 46,31 633/0001-38 ³ Juros Selic (R\$) 61,54 53,64 49,95 46,31 41,99 37,40 57,36 32,72 946/0001-25 ³ Juros Selic (R\$) 61,54 53,64 49,95 57,36 57,36 57,36 57,36 57,36 57,36 57,36 57,36 57,36	36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00	⁵ Total (R\$) 277,54 262,31 ⁵ Total (R\$) 277,54 269,64 265,95 262,31 273,36 248,72 ⁵ Total (R\$) 277,54 269,64 265,95 273,36 277,54 269,64 265,95 273,36 257,99
2138513 2138512 2963177 Data dos Cálculos: 0 Microsi Débito 2355905 2355907 2355908 3083055 3083055 3083055 3083057 2355906 3083057 2355906 2050000000000000000000000000000000000	2/2009 1/2009 1/2010 1/1/1/2012 Istemas S/A S Tri/Ano 1/2009 1/2010 2/2010 2/2010 2/2010 2/2010 2/2010 1/2010 2/2009 4/2010 1/1/2012 UEIROZ & Tri/Ano 1/2009 1/2009 4/2009 2/2009 4/2009 2/2009 2/2009 2/2009	30/06/2009 31/03/2010 Sistemas Eletrônic Venc. 31/03/2009 30/02/2009 30/12/2009 31/03/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 VEIRA LTDA Venc. 31/03/2009 30/02/2009 30/02/2009 30/02/2009 30/02/2009 30/02/2009 30/06/2010	180,00 1	1C.M (RS) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	0,00 0,00 75.677.4 2 Juros- RS (1%/Mès) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	61,54 46,31 633/0001-38 3 Juros Selic (RS) 61,54 53,64 49,95 46,31 41,99 37,40 57,36 32,72 946/0001-25 3 Juros Selic (RS) 61,54 53,64 49,95 57,36 41,99	36,00 36,00	⁵ Total (R\$) 253,40 273,36 248,72 ⁵ Total (R\$) 277,54 269,64 265,95 262,31 257,99 253,40 273,36 248,72 ⁵ Total (R\$) 277,54 269,64 265,95 273,36 253,40 25
2138513 2138512 2963177 Data dos Cálculos: 0 Microsi Débito 2355905 2355907 2355908 3083056 3083057 2355906 3083057 2355906 3083057 2355906 3083057 2355906 3083058 Data dos Cálculos: 0 Débito 2196369 2196361 2196360 3008804 3008804 3008806 3008806	2/2009 1/2009 1/2010 1/2010 1/11/2012 Istemas S/A S Tri/Ano 1/2009 1/2010 2/2010 3/2010 2/2010 3/2010 1/2009 4/2010 1/2009 4/2009 1/2009 4/2009 1/2009 1/2010 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2010 1/2010 1/2010	30/06/2009 31/03/2010 31/03/2010 Sistemas Eletrônic Venc. 31/03/2009 30/09/2009 30/12/2009 30/05/2010 30/06/2010 30/05/2010 VIEIRA LTDA Venc. 31/03/2009 30/12/2009 30/12/2009 30/12/2009 30/12/2009 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010	180,00 1	"C.M (RS) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	61,54 46,31 633/0001-38 ³ Juros Selic (RS) 61,54 53,64 49,95 46,31 41,99 37,40 57,36 32,72 946/0001-25 ³ Juros Selic (RS) 61,54 49,95 57,36 49,95 57,36 41,99 37,40	36,00 36,00	⁵ Total (262,31) ⁵ Total (269,64) (265,95) (277,54) (269,64) (253,40) (273,36) (248,72) ⁵ Total (R\$) (277,54) (265,95) (277,54) (265,95) (277,54) (265,95) (277,54) (265,95) (277,54
2138513 2138512 2963177 Data dos Cálculos: 0 Microsi Débito 2355905 2355907 2355908 3083055 3083055 3083055 3083057 2355906 3083057 2355906 3083058 Data dos Cálculos: 0 Débito 2196369 2196361 2196362 2196360 3008804 3008805 3008804 3008805 3008803 Data dos Cálculos: 0	2/2009 1/2009 1/2010 1/11/2012 1/2010 1/11/2012 1/2010 1/2009 1/2009 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010	30/06/2009 31/03/2010 Sistemas Eletrônic Venc. 31/03/2009 30/09/2009 30/12/2009 31/03/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/05/2009 30/12/2010 VEIRA LTDA Venc. 31/03/2009 30/05/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/05/2010 30/05/2010 30/05/2010 30/05/2010 30/05/2010 30/05/2010 30/05/2010 30/05/2010	Principal (RS) 180,00 1	0.00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	61,54 46,31 633/0001-38 ³ Juros Selic (R\$) 61,54 53,64 49,95 46,31 41,99 37,40 57,36 32,72 946/0001-25 ³ Juros Selic (R\$) 61,54 53,64 49,95 61,54 53,64 49,95 57,36 41,99 37,40 32,72 46,31	36,00 36,00	277,54 262,31 5Total (RS) 277,54 269,64 265,95 253,40 273,36 248,72 5Total (RS) 277,54 269,64 265,95 273,36 257,99 253,40 248,72
2138513 2138512 2963177 Pata dos Cálculos: 0 Microsi Débito 2355905 2355907 2355908 3083055 3083056 3083057 2355906 3083058 Pata dos Cálculos: 0 2196369 2196361 2196362 2196360 3008804 3008805 3008806 3008806 3008806 3008806 3008806 And Cálculos: 0 R. Ti	2/2009 1/2009 1/2010 1/1/2012 1/2010 1/11/2012 1/2010 1/1/2012 1/2009 1/2009 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2009 1/2010 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2010	30/06/2009 31/03/2010 31/03/2010 Sistemas Eletrônic Venc. 31/03/2009 30/09/2009 30/12/2009 30/05/2010 30/06/2010 30/05/2010 30/05/2010 30/05/2010 30/05/2010 30/05/2010 30/05/2010 30/05/2010 30/05/2010 30/05/2010 30/05/2010 30/05/2010 30/05/2010 30/05/2010 30/05/2010 30/05/2010	180,00 1	"C.M (RS) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	61,54 46,31 633/0001-38 3 Juros Selic (RS) 61,54 53,64 49,95 46,31 41,99 37,40 57,36 32,72 946/0001-25 3 Juros Selic (RS) 61,54 53,64 49,95 57,36 41,99 37,40 32,72 46,31	4Multa (R\$) 36,00	277,54 262,31 Total 277,54 269,64 265,93 257,95 253,4(4) 273,36 248,72 Total (RS) 277,54 265,93 257,95 248,72 248,72 257,95 225,34 248,72 257,95 253,4(4) 265,93 257,95 253,4(4) 265,93 257,95 253,4(4) 265,93
2138513 2138512 2963177 Data dos Cálculos: 0 Microsi Débito 2355905 2355907 2355908 3083055 3083055 3083055 3083057 2355906 3083057 2355906 3083058 Data dos Cálculos: 0 Débito 2196369 2196361 2196362 2196360 3008804 3008805 3008804 3008805 3008803 Data dos Cálculos: 0	2/2009 1/2009 1/2010 1/11/2012 1/2010 1/11/2012 1/2010 1/2009 1/2009 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010	30/06/2009 31/03/2010 Sistemas Eletrônic Venc. 31/03/2009 30/09/2009 30/12/2009 31/03/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/05/2009 30/12/2010 VEIRA LTDA Venc. 31/03/2009 30/05/2010 30/09/2010 30/09/2010 30/05/2010 30/05/2010 30/05/2010 30/05/2010 30/05/2010 30/05/2010 30/05/2010 30/05/2010	180,00 1	"C.M (RS) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	61,54 46,31 633/0001-38 3 Juros Selic (R\$) 61,54 53,64 49,95 46,31 41,99 37,40 57,36 32,72 946/0001-25 3 Juros Selic (R\$) 61,54 53,64 49,95 57,36 41,99 37,40 32,72 46,31 876/0001-59	36,00 36	⁵ Total (R\$) 262,31 ⁵ Total (R\$) 277,54 269,64 265,95 262,31 273,36 248,72 ⁵ Total (R\$) 277,54 269,64 265,95 273,36 257,99 253,40 248,72 262,31
2138513 2138512 2138512 2963177 that dos Cálculos: 0 Microsi Débito 2355905 2355907 2355908 3083055 3083055 3083055 3083057 2355906 3083057 2355906 3083058 that dos Cálculos: 0 Débito 2196369 2196361 2196362 2196360 3008804 3008805 3008806 3008806 atta dos Cálculos: 0 R. Ti	2/2009 1/2009 1/2010 1/2010 1/11/2012 Istemas S/A S Tri/Ano 1/2009 3/2009 4/2009 1/2010 2/2010 3/2010 2/2009 4/2010 1/11/2012 1/2009 4/2009 2/2009 4/2009 2/2009 4/2009 1/2010 3/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010	30/06/2009 31/03/2010 Sistemas Eletrônic Venc. 31/03/2009 30/09/2009 30/12/2009 31/03/2010 30/06/2010 31/03/2010 TIMÓTEO LTDA Venc.	Principal (RS) Principal (RS) 180,00	"C.M (RS) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	61,54 46,31 633/0001-38 ³ Juros Selic (R\$) 61,54 53,64 49,95 46,31 41,99 37,40 32,72 946/0001-25 ³ Juros Selic (R\$) 61,54 49,95 61,54 49,95 57,36 49,95 57,36 41,99 37,40 32,72 46,31	36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00	*Total (R\$) 277,54 262,31 *Total (R\$) 277,54 269,64 265,95 253,40 273,36 248,72 *Total (R\$) 277,54 269,64 265,95 273,36 248,72 253,40 248,72
2138513 2138512 2138512 2963177 Pata dos Cálculos: 0 Microsi Débito 2355905 2355907 2355908 3083055 3083056 3083057 2355906 3083058 Pata dos Cálculos: 0 Débito 2196369 2196361 2196362 2196360 3008804 3008804 3008805 3008804 3008805 3008806 R. Ti Débito 2124374	2/2009 1/2009 1/2010 1/11/2012 1/2010 1/11/2012 1/2010 1/11/2019 1/2009 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2009 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2009	30/06/2009 31/03/2010 31/03/2010 Sistemas Eletrônic Venc. 31/03/2009 30/09/2009 30/12/2009 30/12/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 31/03/2010 TIMÓTEO LTDA Venc. 31/03/2009	180,00 1	"C.M (RS) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	61,54 46,31 3Juros Selic (RS) 61,54 53,64 49,95 46,31 41,99 37,40 57,36 32,72 946/0001-25 3Juros Selic (RS) 61,54 49,95 57,36 41,99 37,40 32,72 46,31 876/0001-59 3Juros Selic (RS) 61,54 61,54	36,00 36,00	277,54 262,31 STOtal (RS)) 277,54 269,64 265,95 253,40 273,36 248,72 STOtal (RS)) 277,54 269,64 265,95 273,36 248,72 262,31 STOtal (RS) 277,54 262,95 273,36 248,72 273,36 257,99 248,72 273,36 248,72 273,36 277,54
2138513 2138512 2138512 2963177 Data dos Cálculos: 0 Microsi Débito 2355905 2355907 2355908 3083055 3083056 3083057 2355906 3083057 2355906 3083057 2355906 3083057 2355906 3083058 Débito 2196361 2196362 2196361 2196362 2196360 3008804 3008805 3008806 3008806 3008806 3008806 3008806 3008806 3008807 Débito 2124374 2124377	2/2009 1/2009 1/2010 1/2010 1/11/2012 Istemas S/A S Tri/Ano 1/2009 1/2010 2/2010 3/2010 2/2010 3/2010 2/2009 4/2010 1/2009 4/2009 2/2009 4/2009 2/2009 2/2009 2/2009 2/2009 1/2010 3/2010 1/2009 1/2010 3/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2009 4/2009	30/06/2009 31/03/2010 Sistemas Eletrônic Venc. 31/03/2009 30/12/2009 30/12/2009 30/12/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 31/03/2010 TIMÓTEO LTDA Venc. 31/03/2009	180,00	C.M (RS) O.00 O.0	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	61,54 46,31 633/0001-38 3 Juros Selic (RS) 61,54 53,64 49,95 46,31 41,99 37,40 57,36 32,72 946/0001-25 3 Juros Selic (RS) 61,54 53,64 49,95 57,36 41,99 37,40 32,72 46,31 876/0001-59 3 Juros Selic (RS) 61,54 49,95 61,54 61,54 61,54 61,54 61,54 61,99 61,54 61,54 61,99 61,54 61,54 61,54	4Multa (R\$) 36,00	⁵ Total (262,31 ⁵ Total (269,64 265,95 262,31 253,40 273,36 248,72 ⁵ Total (7,54 269,64 265,95 273,36 257,99 253,40 248,72 253,40 248,72 (88) 275,54 262,31
2138513 2138512 2138512 2963177 Pata dos Cálculos: 0 Microsi Débito 2355905 2355907 2355908 3083055 3083055 3083056 3083057 2355906 3083057 2355906 3083057 2355906 3083057 2355906 3083058 Pata dos Cálculos: 0 Débito 2196359 2196361 2196362 2196362 2196360 3008804 3008805 3008804 3008805 3008806 3008803 Pata dos Cálculos: 0 R. TI Débito 2124374 2124377 2124376	2/2009 1/2009 1/2010 1/2010 1/11/2012 Istemas S/A S Tri/Ano 1/2009 3/2009 4/2009 1/2010 2/2010 3/2010 2/2009 4/2010 1/1/2012 UEIROZ & Tri/Ano 1/2009 3/2009 4/2009 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2009 3/2009 3/2009	30/06/2009 31/03/2010 Sistemas Eletrônic Venc. 31/03/2009 30/02/2009 30/12/2009 31/03/2010 30/06/2010	Principal (RS) 180,00	C.M (RS) 0.00 0.0	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	61,54 46,31 633/0001-38 ³ Juros Selic (R\$) 61,54 53,64 49,95 46,31 41,99 37,40 57,36 32,72 946/0001-25 ³ Juros Selic (R\$) 61,54 49,95 61,54 49,95 57,36 41,99 37,40 32,72 46,31 876/0001-59 ³ Juros Selic (R\$) 61,54	36,00 36	*Total (R\$) 277,54 269,64 265,95 257,99 253,40 277,54 269,64 265,95 277,54 269,64 265,95 273,36 248,72 *Total (R\$) 277,54 269,64 265,95 273,36 248,72 *Total (R\$) 277,74 269,64 265,95 273,36 248,72 262,31
2138513 2138512 2138512 2963177 Pata dos Cálculos: 0 Microsi Débito 2355905 2355907 2355908 3083055 3083055 3083057 2355906 3083057 2355906 3083058 Pata dos Cálculos: 0 Débito 2196369 2196361 2196362 2196360 3008804 3008805 3008806 3008806 3008803 Pata dos Cálculos: 0 R. Ti Débito 2124374 2124377 2124376 2124375	2/2009 1/2009 1/2010 1/11/2012 1/2010 1/11/2012 1/2010 1/11/2019 1/2009 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2009	30/06/2009 31/03/2010 31/03/2010 Sistemas Eletrônic Venc. 31/03/2009 30/09/2009 30/12/2009 30/05/2010 30/06/2010 30/05/2010	180,00 1	"C.M (RS) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	61,54 46,31 633/0001-38 ³ Juros Selic (RS) 61,54 53,64 49,95 46,31 41,99 37,40 57,36 32,72 946/0001-25 ³ Juros Selic (RS) 61,54 49,95 57,36 41,99 37,40 32,72 46,31 876/0001-59 ³ Juros Selic (RS) 61,54 49,95 57,36 41,99 37,40 32,72 46,31	4Multa (R\$) 36,00	277,54 262,31 STOtal (RS) 277,54 269,64 265,95 253,40 273,36 248,72 Total (R\$) 277,54 269,64 265,95 273,36 248,72 262,31 STOtal (R\$) 277,54 265,95 273,36 248,72 262,31
2138513 2138512 2138512 2963177 tata dos Cálculos: 0 Microsi Débito 2355905 2355907 2355908 3083055 3083057 2355906 3083057 2355906 3083057 2355906 3083057 2355906 3083058 tata dos Cálculos: 0 0 Débito 2196369 2196361 2196362 2196360 3008804 3008805 3008806 3008806 3008806 3008806 3008807 Débito 2124374 2124377 2124376 2124375 2946890	2/2009 1/2009 1/2010 1/2010 1/11/2012 Istemas S/A S Tri/Ano 1/2009 1/2010 2/2009 1/2010 2/2010 3/2010 2/2009 1/2010 1/2009 1/2010 1/2009 1/2010 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2009	30/06/2009 31/03/2010 Sistemas Eletrônic Venc. 31/03/2009 30/02/2009 30/12/2009 30/05/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/05/2010 30/06/2010 30/05/2010	180,00	"C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	61,54 46,31 633/0001-38 3 Juros Selic (RS) 61,54 53,64 49,95 46,31 41,99 37,40 57,36 32,72 946/0001-25 3 Juros Selic (RS) 61,54 53,64 49,95 57,36 41,99 37,40 32,72 46,31 876/0001-59 3 Juros Selic (RS) 61,54 49,95 53,64 49,95 53,64 41,99	4Multa (R\$) 36,00	⁵ Total (262,31) (277,54) (269,64) (265,95) (257,99) (253,40) (273,36) (248,72) (277,54) (265,95) (277,54) (265,95) (273,36) (257,90) (257,90) (257,90) (277,54) (265,95) (277,54) (265,95) (277,54) (265,95) (277,54) (27
2138513 2138512 2138512 2963177 htta dos Cálculos: 0 Microsi Débito 2355905 2355907 2355908 3083055 3083056 3083057 2355906 3083057 2355906 3083058 htta dos Cálculos: 0 0 Débito 2196359 2196361 2196362 2196360 3008804 3008805 3008804 3008805 3008804 3008805 2196360 3008804 2196360 2196360 2196360 2196360 2196360 2196360 3008804 2196360 2196360 2196360 3008803 htta dos Cálculos: 0 R. Ti Débito 2124374 2124376 2124377 2124376 2124377	2/2009 1/2009 1/2010 1/2010 1/11/2012 Istemas S/A S Tri/Ano 1/2009 1/2010 2/2010 3/2010 2/2010 3/2010 2/2009 4/2010 1/2009 4/2009 2/2009 4/2009 2/2009 2/2010 3/2010 1/2012 IMÓTEO & Tri/Ano 1/2009 4/2009 2/2009 2/2009 2/2009 2/2009 2/2009 2/2009 2/2010 3/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2009 4/2009 2/2009 2/2009 2/2009 2/2009 2/2009 2/2009 2/2009 2/2010 3/2010	30/06/2009 31/03/2010 Sistemas Eletrônic Venc. 31/03/2009 30/12/2009 30/12/2009 30/05/2010 30/06/2010 30/05/2010 30/05/2010 30/05/2010 30/05/2010 30/05/2010 30/05/2010 30/05/2010 30/05/2010 30/05/2010 30/05/2010 30/05/2009 30/05/2010 30/05/2010	180,00	C.M (RS) O.00 O.0	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	61,54 46,31 633/0001-38 3 Juros Selic (R\$) 61,54 53,64 49,95 40,31 41,99 37,40 57,36 32,72 946/0001-25 3 Juros Selic (R\$) 61,54 53,64 49,95 57,36 41,99 37,40 32,72 46,31 876/0001-59 3 Juros Selic (R\$) 61,54 49,95 57,36 41,99 37,40 32,72 46,31	4Multa (R\$) 36,00	277.54 262,31 Total (RS) 277.54 269,64 265,95 253,46 273,36 277.54 269,64 273,36 277.54 269,64 273,36 277.54 269,64 273,36 273,36 257,99 253,46 273,36 257,99 253,46 273,36 257,99 253,46 273,36 257,99 253,46 257,99 253,46 273,36 257,99
2138513 2138512 2138512 2963177 ata dos Cálculos: 0 Microsi Débito 2355905 2355907 2355908 3083055 3083055 3083056 3083057 2355906 3083058 ata dos Cálculos: 0 Débito 2196369 2196361 2196362 2196360 3008804 3008805 3008806 3008806 ata dos Cálculos: 0 R. TI Débito 2124377 2124377 2124377 2124376 2124375 2946890 2946891 2946892	2/2009 1/2009 1/2010 1/1/1/2012 1/2010 1/1/1/2012 1/2010 1/2009 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010	30/06/2009 31/03/2010 Sistemas Eletrônic Venc. 31/03/2009 30/09/2009 30/12/2009 30/05/2010	Principal (RS) 180,00	"C.M (RS) 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	61,54 46,31 633/0001-38 ³ Juros Selic (RS) 61,54 53,64 49,95 46,31 41,99 37,40 57,36 32,72 946/0001-25 ³ Juros Selic (RS) 61,54 53,64 49,95 57,36 41,99 37,40 32,72 46,31 876/0001-59 ³ Juros Selic (RS) 61,54 53,64 49,95 57,36 41,99 37,40 32,72 46,31	4Multa (R\$) 36,00	277,54 262,31 *Total 273,36 262,31 *Total 275,34 275,34 275,36 275,36 277,36 277,36 277,36 277,37
2138513 2138512 2138512 2963177 Pata dos Cálculos: 0 Microsi Débito 2355905 2355907 2355908 3083055 3083056 3083057 2355906 3083058 Pata dos Cálculos: 0 Débito 2196369 2196361 2196362 2196360 3008804 3008805 3008804 3008805 3008806 R. Ti Débito 2124374 2124377 2124376 2124377 2124376 2946890 2946890 2946899	2/2009 1/2009 1/2010 1/1/1/2012 1/2010 1/1/1/2012 1/2010 1/2010 1/2009 1/2009 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2009 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010	30/06/2009 31/03/2010 Sistemas Eletrônic Venc. 31/03/2009 30/12/2009 30/12/2009 30/05/2010 30/06/2010 30/05/2010 30/05/2010 30/05/2010 30/05/2010 30/05/2010 30/05/2010 30/05/2010 30/05/2010 30/05/2010 30/05/2010 30/05/2009 30/05/2010 30/05/2010	180,00	C.M (RS) O.00 O.0	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	61,54 46,31 633/0001-38 3 Juros Selic (R\$) 61,54 53,64 49,95 40,31 41,99 37,40 57,36 32,72 946/0001-25 3 Juros Selic (R\$) 61,54 53,64 49,95 57,36 41,99 37,40 32,72 46,31 876/0001-59 3 Juros Selic (R\$) 61,54 49,95 57,36 41,99 37,40 32,72 46,31	4Multa (R\$) 36,00	277,54 262,31 *Total 273,36 262,31 *Total 275,34 275,34 275,36 275,36 277,36 277,36 277,36 277,37
2138513 2138512 2138512 2963177 htta dos Cálculos: 0 Microsi Débito 2355905 2355907 2355908 3083055 3083056 3083057 2355906 3083057 2355906 3083058 htta dos Cálculos: 0 Débito 2196359 2196361 2196362 2196360 3008804 3008805 3008806 3008806 3008806 3008806 3008806 2196360 2196360 2196360 2196360 2196360 2196360 2196360 2196360 2196360 2196360 2196360 2196360 2196360 22946890 2946890 2946890 2946890 2946890 2946889	2/2009 1/2009 1/2010 1/2010 1/11/2012 Istemas S/A S Tri/Ano 1/2009 1/2010 2/2010 3/2010 2/2010 3/2010 2/2009 4/2010 1/2009 1/2010 3/2010 1/2009 1/2010 1/2009 1/2010 1/2009 1/2009 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010	30/06/2009 31/03/2010 Sistemas Eletrônic Venc. 31/03/2009 30/12/2009 30/12/2009 30/05/2010 30/06/2010 30/05/2010	Principal (R\$) 180,00	"C.M (RS) 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	61,54 46,31 633/0001-38 3 Juros Selic (RS) 61,54 53,64 49,95 46,31 41,99 37,40 57,36 32,72 946/0001-25 3 Juros Selic (RS) 61,54 53,64 49,95 57,36 41,99 37,40 32,72 46,31 876/0001-59 3 Juros Selic (RS) 61,54 49,95 57,36 41,99 37,40 32,72 46,31	4Multa (R\$) 36,00	277,54 262,31 *Total 273,36 262,31 *Total 275,34 275,34 275,36 275,36 277,36 277,36 277,36 277,37
2138513 2138512 2138512 2963177 Data dos Cálculos: 0 Microsi Débito 2355905 2355907 2355908 3083055 3083055 3083055 2355906 3083057 2355906 3083057 2355906 3083057 2355906 3083058 Data dos Cálculos: 0 0 Débito 2196359 2196361 2196362 2196360 3008804 3008805 3008806 3008806 3008803 Data dos Cálculos: 0 R. Ti Débito 2124374 2124377 2124376 2124377 2124376 2124377 2124376 2124375 2946890 2946891 2946891 2946892 2946889 DEBITO DE CALCULOS: 0 SEA OIL REMO	2/2009 1/2009 1/2010 1/2010 1/11/2012 Istemas S/A S Tri/Ano 1/2009 3/2009 4/2009 1/2010 2/2010 3/2010 2/2009 4/2010 1/2012 UEIROZ & Tri/Ano 1/2009 3/2010 1/2009 4/2009 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2009 3/2009 2/2009 2/2009 2/2009 2/2009 2/2009 2/2009 2/2009 2/2009 2/2009 2/2009 2/2009 2/2009 2/2009 2/2009 2/2009 2/2009 2/2009 2/2009 2/2010 3/2010 1/2010	30/06/2009 31/03/2010 Sistemas Eletrônic Venc. 31/03/2009 30/09/2009 30/12/2009 30/05/2010 30/06/2010 30/05/2010	Principal (RS) 180,00 TDA ME	C.M (RS) 0,00 0	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	61,54 46,31 633/0001-38 ³ Juros Selic (R\$) 61,54 53,64 49,95 46,31 41,99 37,40 32,72 946/0001-59 37,40 32,72 46,31 876/0001-59 37,36 41,99 37,40 32,72 46,31 8876/0001-59 37,36 41,99 37,40 32,72 46,31 8876/0001-59 37,36	36,00 36,00	*Total (R\$) 277,54 269,64 265,95 253,40 273,36 248,72 *Total (R\$) 277,54 269,64 265,95 273,36 248,72 262,31 *Total (R\$) 277,54 269,64 265,95 273,36 257,99 253,40 248,72 262,31
2138513 2138512 2138512 2963177 Data dos Cálculos: 0 Microsi Débito 2355905 2355907 2355908 3083055 3083056 3083057 2355906 3083057 2355906 3083057 2355906 3083058 Debito 2196369 2196361 2196360 3008806 3008806 3008806 3008806 3008806 3008806 2196360 2196360 2196360 2196360 2196360 2196360 2196360 2196360 2196360 2196360 2196360 2196360 2196360 2196360 2196360 2196360 2196360 2196360 2196360 22946890 2946890 2946890 2946890 2946889	2/2009 1/2009 1/2010 1/2010 1/11/2012 Istemas S/A S Tri/Ano 1/2009 1/2010 2/2010 3/2010 2/2010 3/2010 2/2009 4/2010 1/2009 1/2010 3/2010 1/2009 1/2010 1/2009 1/2010 1/2009 1/2009 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010	30/06/2009 31/03/2010 Sistemas Eletrônic Venc. 31/03/2009 30/12/2009 30/12/2009 30/05/2010 30/06/2010 30/05/2010	180,00	"C.M (RS) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	61,54 46,31 633/0001-38 3 Juros Selic (RS) 61,54 53,64 49,95 46,31 41,99 37,40 57,36 32,72 946/0001-25 3 Juros Selic (RS) 61,54 49,95 57,36 41,99 37,40 32,72 46,31 876/0001-59 3 Juros Selic (RS) 61,54 49,95 57,36 41,99 37,40 32,72 46,31	4Multa (R\$) 36,00	*Total (R\$) 277,54 262,31 *Total (R\$) 277,54 269,64 265,95 253,40 273,36 248,72 *Total (R\$) 277,54 269,64 265,95 273,36 257,99 253,40 248,72 262,31 *Total (R\$) 277,54 269,64 265,95 273,36 257,99 253,40 248,72 262,31
2138513 2138512 2138512 2963177 Data dos Cálculos: 0 Microsi Débito 2355905 2355907 2355908 3083055 3083056 3083057 2355906 3083057 2355906 3083058 Data dos Cálculos: 0 0 Débito 2196369 2196361 2196360 3008804 3008805 3008806 3008806 3008806 3008806 2196360 2196360 2196360 2196360 2196360 2196360 2196360 2196360 2196360 3008806	2/2009 1/2009 1/2010 1/2010 1/11/2012 Istemas S/A S Tri/Ano 1/2009 1/2010 2/2010 3/2010 2/2010 3/2010 1/2009 4/2009 4/2009 1/2010 1/2009 1/2010 3/2010 1/2009 1/2010 3/2010 1/2009 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010	30/06/2009 31/03/2010 Sistemas Eletrônic Venc. 31/03/2009 30/12/2009 30/12/2009 30/12/2010 30/06/2010	180,00	C.M (RS) O.00 O.0	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	61,54 46,31 633/0001-38 3 Juros Selic (RS) 61,54 53,64 49,95 49,95 37,40 57,36 32,72 946/0001-25 3 Juros Selic (RS) 61,54 53,64 49,95 57,36 41,99 37,40 32,72 46,31 876/0001-59 3 Juros Selic (RS) 61,54 49,95 57,36 41,99 37,40 32,72 46,31 876/0001-59 3 Juros Selic (RS) 61,54 61	4Multa (R\$) 36,00	\$\frac{5}{100}\$ Total (R\$) 277,54 262,31 277,54 269,64 265,95 262,31 253,40 248,72 262,31 257,99 253,40 248,72 262,31 \$\frac{5}{100}\$ Total (R\$) 277,54 269,64 265,95 273,36 257,99 253,40 248,72 262,31 \$\frac{5}{100}\$ Total (R\$) 277,54 265,95 269,64 273,36 257,99 253,40 248,72 262,31 \$\frac{5}{100}\$ Total (R\$) 277,54 265,95 269,64 273,36 257,99 253,40 248,72 262,31 \$\frac{5}{100}\$ Total (R\$)
2138513 2138512 2138512 2963177 Data dos Cálculos: 0 Microsi Débito 2355905 2355907 2355908 3083055 3083055 3083057 2355906 3083057 2355906 3083057 2355906 3083057 2355906 3083058 Data dos Cálculos: 0 0 Débito 2196369 2196361 2496362 2196360 3008804 3008805 3008806 3008806 3008806 Debito R. Ti Débito 2124377 2124376 2124377 2124376 2124377 2124376 2124377 2124376 2124377 2124376 2124375 2946890 2946891 2946891 2946891 2946889	2/2009 1/2009 1/2010 1/2010 1/11/2012 Istemas S/A S Tri/Ano 1/2009 3/2009 4/2009 1/2010 2/2010 3/2010 2/2009 4/2010 1/2012 UEIROZ & Tri/Ano 1/2009 3/2010 1/2009 4/2009 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2009 3/2009 2/2009 2/2009 2/2009 2/2009 2/2009 2/2009 2/2009 2/2009 2/2009 2/2009 2/2009 2/2009 2/2009 2/2009 2/2009 2/2009 2/2009 2/2009 2/2010 3/2010 1/2010	30/06/2009 31/03/2010 Sistemas Eletrônic Venc. 31/03/2009 30/09/2009 30/12/2009 30/05/2010 30/06/2010 30/05/2010	180,00	"C.M (RS) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	61,54 46,31 633/0001-38 3 Juros Selic (RS) 61,54 53,64 49,95 46,31 41,99 37,40 57,36 32,72 946/0001-25 3 Juros Selic (RS) 61,54 49,95 57,36 41,99 37,40 32,72 46,31 876/0001-59 3 Juros Selic (RS) 61,54 49,95 57,36 41,99 37,40 32,72 46,31	4Multa (R\$) 36,00	*Total (R\$) 277,54 269,64 265,95 253,40 273,36 248,72 *Total (R\$) 277,54 269,64 265,95 273,36 248,72 *Total (R\$) 277,54 269,64 265,95 273,36 257,99 253,40 248,72 262,31
2138513 2138512 2138512 2963177 Data dos Cálculos: 0 Microsi Débito 2355905 2355907 2355908 3083055 3083055 3083057 2355906 3083057 2355906 3083057 2355906 3083057 2355906 3083057 2355906 3083058 Data dos Cálculos: 0 0 Débito 2196369 2196361 2196362 2196360 3008804 3008805 3008806 3008806 3008806 2124374 2124377 2124377 2124376 2124377 2124376 2124377 2124376 21946891 2946891 2946891 2946891 2946889 Data dos Cálculos: 0 SEA OIL REMO Débito	2/2009 1/2009 1/2010 1/2010 1/11/2012 Istemas S/A S Tri/Ano 1/2009 3/2009 4/2009 1/2010 2/2010 3/2010 2/2009 4/210 1/2010	30/06/2009 31/03/2010 Sistemas Eletrônic Venc. 31/03/2009 30/09/2009 30/12/2009 30/05/2010 30/06/2010 30/05/2010	Principal (RS) 180,00 1	"C.M (RS) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	61,54 46,31 633/0001-38 ³ Juros Selic (RS) 61,54 53,64 49,95 46,31 41,99 37,40 32,72 946/0001-59 37,40 32,72 46,31 876/0001-59 31 Juros Selic (RS) 61,54 49,95 57,36 41,99 37,40 32,72 46,31 876/0001-59 31 Juros Selic (RS) 61,54 49,95 57,36 41,99 37,40 32,72 46,31 881/0001-39 3 Juros Selic (RS) 61,54 61,5	36,00 36,00	*Total (R\$) 277,54 269,64 265,95 253,40 273,36 248,72 *Total (R\$) 277,54 269,64 265,95 273,36 248,72 262,31 *Total (R\$) 277,54 269,64 265,95 273,36 257,99 253,40 248,72 262,31 *Total (R\$) 277,54 269,64 273,36 257,99 253,40 248,72 262,31
2138513 2138512 2138512 2963177 Data dos Cálculos: 0 Microsi Débito 2355905 2355907 2355908 3083055 3083055 3083056 3083057 2355906 3083058 Data dos Cálculos: 0 Débito 2196369 2196361 2196362 2196360 3008804 3008805 3008806 3008806 3008807 Débito R. TI Débito 2124374 2124377 2124376 2124377 2124377 2124376 2124377 2124376 2124377 2124376 2124375 2946891 2946892 2946889 Data dos Cálculos: 0 SEA OIL REMO Débito 2054916	2/2009 1/2009 1/2009 1/2010 1/1/2012 Istemas S/A S Tri/Ano 1/2009 1/2010 2/2010 2/2010 3/2010 2/2010 3/2010 1/2009 4/2009 4/2009 4/2009 1/2010 1/2009 4/2009 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2009 1/2009 2/2009 2/2009 2/2009 2/2009 1/2010 3/2010 1/2009 1/2009	30/06/2009 31/03/2010 Sistemas Eletrônic Venc. 31/03/2009 30/09/2009 30/12/2009 30/05/2010 31/03/2010 DE RESIDUOS L Venc. 31/03/2009 30/12/2009	Principal (R\$) 180,00	"C.M (RS) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	61,54 46,31 633/0001-38 3 Juros Selic (RS) 61,54 53,64 49,95 46,31 41,99 37,40 57,36 32,72 946/0001-25 3 Juros Selic (RS) 61,54 49,95 57,36 41,99 37,40 32,72 46,31 876/0001-59 3 Juros Selic (RS) 61,54 49,95 57,36 41,99 37,40 32,72 46,31 876/0001-59 3 Juros Selic (RS) 61,54 49,95 57,36 41,99 37,40 32,72 46,31 876/0001-59 3 Juros Selic (RS) 61,54 49,95 57,36 41,99 37,40 32,72 46,31	36,00 36,00	277,54 262,31 STOtal (RS) 277,54 269,64 265,95 273,36 248,72 STOtal (R\$) 277,54 269,64 265,95 273,36 248,72 262,31 STOtal (R\$) 277,54 265,95 273,36 248,72 262,31 STOtal (R\$) 277,54 265,95 273,36 248,72 262,31
2138513 2138512 2138512 2963177 Data dos Cálculos: 0 Microsi Débito 2355905 2355907 2355908 3083055 3083056 3083057 2355906 3083057 2355906 2196361 2196362 2196360 3008806 3008806 3008806 3008806 3008807 2196360 2196360 2196360 2196360 2196360 2196360 2196360 2196360 2196360 3008806	2/2009 1/2009 1/2010 1/2010 1/11/2012 Istemas S/A S Tri/Ano 1/2009 1/2010 2/2010 3/2010 2/2010 3/2010 1/2009 4/2009 1/2010 1/2009 1/2010 1/2009 1/2010 1/2009 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2010 1/2010 1/2009 1/2009 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2009 1/2009 1/2010 1/2009 1/2009 1/2010 1/2009 1/2009 1/2009 1/2010 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009	30/06/2009 31/03/2010 Sistemas Eletrônic Venc. 31/03/2009 30/12/2009 30/12/2009 30/12/2010 30/06/2010	Principal (R\$) 180,00	C.M (RS) 0.00 0	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,0	61,54 46,31 63,70001-38 3 Juros Selic (RS) 61,54 53,64 49,95 46,31 41,99 37,40 57,36 32,72 946,70001-25 3 Juros Selic (RS) 61,54 53,64 49,95 57,36 41,99 37,40 32,72 46,31 876,70001-59 3 Juros Selic (RS) 61,54 49,95 53,64 41,99 37,40 32,72 46,31 876,70001-59 3 Juros Selic (RS) 61,54 49,95 53,64 57,36 41,99 37,40 32,72 46,31 8841,7001-39 3 Juros Selic (RS) 61,54 61,	4Multa (R\$) 36,00	277,54 262,31 STOtal (RS) 277,54 269,64 265,95 262,31 257,99 253,40 277,54 269,64 265,95 277,54 262,31 STOtal (RS) 277,54 265,95 273,36 257,99 253,40 248,72 262,31 STOtal (RS) 277,54 265,95 269,64 273,36 257,99 253,40 248,72 262,31

ata dos Cálculos: 01	3/2009	31/03/2010 30/09/2009	50,00 50,00	0,00	0,00	12,87 14,90	10,00 10,00	72,87 74,90
		INDUSTRIAL LT		1		756/0015-52	42	T c-
Débito	Tri/Ano	Venc.	Principal	¹C.M	² Juros- R\$	³ Juros	4Multa	5Tota
2025041	1/2009	31/03/2009	(R\$)	(R\$)	(1%/Mês)	Selic (R\$)	(R\$) 90,00	(R\$)
			450,00	0,00	0,00	153,84		693,8
2912938	4/2010	30/12/2010	450,00	0,00	0,00	81,81	90,00	621,8
2912937	3/2010	30/09/2010	450,00	0,00	0,00	93,51	90,00	633,5
2912936	2/2010	30/06/2010	450,00	0,00	0,00	104,99	90,00	644,9
2912935	1/2010	31/03/2010	450,00	0,00	0,00	115,79	90,00	655,7
2025044	4/2009	30/12/2009	450,00	0,00	0,00	124,88	90,00	664,8
2025043	3/2009	30/09/2009	450,00	0,00	0,00	134,09	90,00	674,0
2025042	2/2009	30/06/2009	450,00	0,00	0,00	143,40	90,00	683,4
nta dos Cálculos: 01			1					
	TADEU	OSIOWY			79.540.8	886/0001-16		
Débito	Tri/Ano	Venc.	Principal	¹ C.M	² Juros- R\$	³ Juros	⁴ Multa	5Tota
			(R\$)	(R\$)	(1%/Mês)	Selic (R\$)	(R\$)	(R\$)
2954900	4/2010	30/12/2010	180,00	0,00	0,00	32,72	36,00	248,7
2954899	3/2010	30/09/2010	180,00	0,00	0,00	37,40	36,00	253,4
2954898	2/2010	30/06/2010	180,00	0,00	0,00	41,99	36,00	257,9
2954897	1/2010	31/03/2010	180,00	0,00	0,00	46,31	36,00	262,3
2104021	3/2009	30/09/2009	180,00	0,00	0,00	53,64	36,00	269,6
2104022	4/2009	30/12/2009	180,00	0,00	0,00	49,95	36,00	265,9
2104019	1/2009	31/03/2009	180,00	0,00	0,00	61,54	36,00	277,5
2104020	2/2009	30/06/2009	180,00	0,00	0,00	57,36	36,00	273,3
nta dos Cálculos: 01			,		,		- 7,00	
OP LINE COMÉRO			IADEIRAS LT-		04.469.8	815/0001-75		
Débito	Tri/Ano	Venc.	Principal	¹C.M	² Juros- R\$	3Juros	⁴ Multa	5Tota
Denin	111/PAIIO	VCIIC.	(R\$)	(R\$)	(1%/Mês)	Selic (R\$)	(R\$)	(R\$)
2350625	1/2009	31/03/2009	360,00	0,00	0,00	123,07	72,00	555,0
		30/09/2009			-	107.27		
2350627	3/2009		360,00	0,00	0,00		72,00	539,2
3073050	4/2010	30/12/2010	360,00	0,00	0,00	65,45	72,00	497,4
3073049	3/2010	30/09/2010	360,00	0,00	0,00	74,81	72,00	506,8
3073048	2/2010	30/06/2010	360,00	0,00	0,00	83,99	72,00	515,9
3073047	1/2010	31/03/2010	360,00	0,00	0,00	92,63	72,00	524,6
2350628	4/2009	30/12/2009	360,00	0,00	0,00	99,90	72,00	531,9
2350626	2/2009	30/06/2009	360,00	0,00	0,00	114,72	72,00	546,7
ta dos Cálculos: 01					0.5.000			
t Débito	ransmalu tra Tri/Ano	Venc.	Principal	¹C.M	05.292. ² Juros- R\$	162/0001-64 ³ Juros	⁴ Multa	5Tota
Deolio	III/AIIO	venc.	(R\$)	(R\$)	(1%/Mês)	Selic (R\$)	(R\$)	(R\$)
2095981	1/2009	31/03/2009	225,00	0,00	0,00	76,92	45,00	346,9
2095983	3/2009	30/09/2009	225,00	0,00	0,00	67,04	45,00	337,0
2955295	3/2010	30/09/2010	225,00	0,00		46,76	45,00	
					0,00			316,7
2095982	2/2009	30/06/2009	225,00	0,00	0,00	71,70	45,00	341,7
2095984	4/2009	30/12/2009	225,00	0,00	0,00	62,44	45,00	332,4
2955294	2/2010	30/06/2010	225,00	0,00	0,00	52,49	45,00	322,4
2955296	4/2010	30/12/2010	225,00	0,00	0,00	40,91	45,00	310,9
2955293	1/2010	31/03/2010	225,00	0,00	0,00	57,89	45,00	327,8
ata dos Cálculos: 01								
TRIANGULO EM	1					584/0002-78		
Débito	Tri/Ano	Venc.	Principal	¹C.M	² Juros- R\$	³ Juros	⁴ Multa	5Tota
			(R\$)	(R\$)	(1%/Mês)	Selic (R\$)	(R\$)	(R\$)
	4/2009	30/12/2009	180,00	0,00	0,00	49.95	36,00	265,9
2135718	1/11/2012						50,00	
ata dos Cálculos: 01		IENTOS ELODE	ACT L SLATS		00.621	594/0001 07	50,00	
ta dos Cálculos: 01 TRIANGULO EM	PREENDIM			lC M	0,10=11	584/0001-97		5T~4-
ta dos Cálculos: 01		Venc.	Principal	¹C.M	² Juros- R\$	³ Juros	⁴ Multa	
nta dos Cálculos: 01 TRIANGULO EM Débito	PREENDIM Tri/Ano	Venc.	Principal (R\$)	(R\$)	² Juros- R\$ (1%/Mês)	³ Juros Selic (R\$)	⁴ Multa (R\$)	⁵ Tota (R\$)
ta dos Cálculos: 01 TRIANGULO EM Débito 2135598	Tri/Ano 4/2009		Principal		² Juros- R\$	³ Juros	⁴ Multa	(R\$)
nta dos Cálculos: 0: TRIANGULO EM Débito 2135598 nta dos Cálculos: 0:	Tri/Ano 4/2009 1/11/2012	Venc. 30/12/2009	Principal (R\$) 180,00	(R\$)	² Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00	³ Juros Selic (R\$) 49,95	⁴ Multa (R\$)	(R\$)
ata dos Cálculos: 0: TRIANGULO EM Débito 2135598 ta dos Cálculos: 0: U-TEC M	PREENDIM Tri/Ano 4/2009 1/11/2012 IECANICA	Venc. 30/12/2009 INDUSTRIAL L'	Principal (R\$) 180,00	(R\$) 0,00	² Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00	³ Juros Selic (R\$) 49,95	⁴ Multa (R\$) 36,00	(R\$) 265,9
nta dos Cálculos: 0: TRIANGULO EM Débito 2135598 nta dos Cálculos: 0:	Tri/Ano 4/2009 1/11/2012	Venc. 30/12/2009	Principal (R\$) 180,00 TDA Principal	(R\$) 0,00	² Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 00.547.2 ² Juros- R\$	³ Juros Selic (R\$) 49,95 289/0001-63 ³ Juros	⁴ Multa (R\$) 36,00	(R\$) 265,9
nta dos Cálculos: 0: TRIANGULO EM Débito 2135598 tta dos Cálculos: 0: U-TEC M Débito	Tri/Ano 4/2009 1/11/2012 IECANICA Tri/Ano	Venc. 30/12/2009 INDUSTRIAL L' Venc.	Principal (R\$) 180,00 FDA Principal (R\$)	(R\$) 0,00	² Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 00.547.2 ² Juros- R\$ (1%/Mês)	³ Juros Selic (R\$) 49,95 289/0001-63 ³ Juros Selic (R\$)	⁴ Multa (R\$) 36,00	(R\$) 265,9 ⁵ Tota (R\$)
tat dos Cálculos: 0: TRIANGULO EM Debito 2135598 tat dos Cálculos: 0: U-TEC M Débito 2326893	Tri/Ano 4/2009 1/11/2012 IECANICA Tri/Ano 1/2009	Venc. 30/12/2009 INDUSTRIAL L' Venc. 31/03/2009	Principal (R\$) 180,00 FDA Principal (R\$) 180,00	(R\$) 0,00	² Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 00.547.2 ² Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00	³ Juros Selic (R\$) 49,95 289/0001-63 ³ Juros Selic (R\$) 61,54	⁴ Multa (R\$) 36,00 ⁴ Multa (R\$) 36,00	(R\$) 265,9 ⁵ Tota (R\$) 277,5
tat dos Cálculos: 0: TRIANGULO EM Débito 2135598 tat dos Cálculos: 0: U-TEC M Débito 2326893 2326895	PREENDIM Tri/Ano 4/2009 1/11/2012 IECANICA Tri/Ano 1/2009 3/2009	Venc. 30/12/2009 INDUSTRIAL L' Venc. 31/03/2009 30/09/2009	Principal (R\$) 180,00 TDA Principal (R\$) 180,00 180,00	(R\$) 0,00	² Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 00.547.2 ² Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00	³ Juros Selic (R\$) 49,95 289/0001-63 ³ Juros Selic (R\$) 61,54 53,64	⁴ Multa (R\$) 36,00 ⁴ Multa (R\$) 36,00 36,00	(R\$) 265,9 ⁵ Tota (R\$) 277,5 269,6
tat dos Cálculos: 0: TRIANGULO EM Débito 2135598 tat dos Cálculos: 0: U-TEC M Débito 2326893 2326895 2326896	PREENDIM Tri/Ano 4/2009 1/11/2012 IECANICA Tri/Ano 1/2009 3/2009 4/2009	Venc. 30/12/2009 INDUSTRIAL L' Venc. 31/03/2009 30/09/2009 30/12/2009	Principal (R\$) 180,00 FDA Principal (R\$) 180,00 180,00 180,00	(R\$) 0,00 ¹ C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00	² Juros- R\$ (1%/Mês) 0.00 00.547.: ² Juros- R\$ (1%/Mês) 0.00 0.00 0.00	³ Juros Selic (R\$) 49,95 289/0001-63 ³ Juros Selic (R\$) 61,54 53,64 49,95	⁴ Multa (R\$) 36,00 ⁴ Multa (R\$) 36,00 36,00 36,00	(R\$) 265,9 ⁵ Tota (R\$) 277,5 269,6 265,9
tat dos Cálculos: 0: TRIANGULO EM Débito 2135598 tat dos Cálculos: 0: U-TEC M Débito 2326893 2326895 2326896 2326894	PREENDIM Tri/Ano 4/2009 1/11/2012 IECANICA Tri/Ano 1/2009 3/2009 4/2009 2/2009	Venc. 30/12/2009 INDUSTRIAL L' Venc. 31/03/2009 30/09/2009 30/12/2009 30/06/2009	Principal (R\$) 180,00 FDA Principal (R\$) 180,00 180,00 180,00	(R\$) 0,00 1C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00	2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 00.547 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00	³ Juros Selic (R\$) 49,95 289/0001-63 ³ Juros Selic (R\$) 61,54 53,64 49,95 57,36	⁴ Multa (R\$) 36,00 ⁴ Multa (R\$) 36,00 36,00 36,00 36,00	(R\$) 265,9 ⁵ Tota (R\$) 277,5 269,6 265,9 273,3
tat dos Cálculos: 0: TRIANGULO EM Débito 2135598 tat dos Cálculos: 0: U-TEC M Débito 2326893 2326895 2326896 2326894 3055427	PREENDIM Tri/Ano 4/2009 1/11/2012 IECANICA Tri/Ano 1/2009 3/2009 4/2009 2/2009 1/2010	Venc. 30/12/2009 INDUSTRIAL L' Venc. 31/03/2009 30/09/2009 30/12/2009 30/06/2009 31/03/2010	Principal (R\$) 180,00 Principal (R\$) 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00	(R\$) 0,00 1C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 00.547 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	³ Juros Selic (R\$) 49,95 289/0001-63 ³ Juros Selic (R\$) 61,54 53,64 49,95 57,36 46,31	4Multa (R\$) 36,00 4Multa (R\$) 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00	(R\$) 265,9 ⁵ Tota (R\$) 277,5 269,6 265,9 273,3 262,3
tat dos Cálculos: 0: TRIANGULO EM Débito 2135598 tat dos Cálculos: 0: U-TEC M Débito 2326893 2326895 2326896 2326894 3055427 3055428	PREENDIM Tri/Ano 4/2009 1/11/2012 IECANICA Tri/Ano 1/2009 3/2009 4/2009 2/2009 1/2010 2/2010	Venc. 30/12/2009 INDUSTRIAL L' Venc. 31/03/2009 30/09/2009 30/12/2009 31/03/2010 30/06/2010	Principal (R\$) 180,00 PDA Principal (R\$) 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00	(R\$) 0,00 1C:M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	³ Juros Selic (R\$) 49,95 289/0001-63 ³ Juros Selic (R\$) 61,54 53,64 49,95 57,36 46,31 41,99	⁴ Multa (R\$) 36,00 ⁴ Multa (R\$) 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00	(R\$) 265,9 ⁵ Tota (R\$) 277,5 269,6 265,9 273,3 262,3 257,9
tat dos Cálculos: 0: TRIANGULO EM Débito 2135598 tat dos Cálculos: 0: U-TEC M Débito 2326893 2326895 2326896 2326894 3055427 3055428 3055429	PREENDIN Tri/Ano 4/2009 1/11/2012 IECANICA Tri/Ano 1/2009 3/2009 4/2009 2/2009 1/2010 2/2010 3/2010	Venc. 30/12/2009 INDUSTRIAL L' Venc. 31/03/2009 30/09/2009 30/06/2009 31/03/2010 30/06/2010 30/06/2010	Principal (RS) 180,00 Principal (RS) 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00	(R\$) 0,00 1C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	2Juros- R\$ (1%/Més) 0,00 00.547./ 2Juros- R\$ (1%/Més) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	³ Juros Selic (RS) 49,95 289/0001-63 ³ Juros Selic (RS) 61,54 53,64 49,95 57,36 46,31 41,99 37,40	⁴ Multa (R\$) 36,00 ⁴ Multa (R\$) 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00	(R\$) 265,9 5Tota (R\$) 277,5 269,6 265,9 273,3 262,3 257,9 253,4
ta dos Cálculos: 0: TRIANGULO EM Débito 2135598 tta dos Cálculos: 0: U-TEC M Débito 2326893 2326895 2326896 2326894 3055427 3055429 3055430	PREENDIN Tri/Ano 4/2009 1/11/2012 IECANICA Tri/Ano 1/2009 3/2009 4/2009 2/2009 1/2010 2/2010 3/2010 4/2010	Venc. 30/12/2009 INDUSTRIAL L' Venc. 31/03/2009 30/09/2009 30/12/2009 31/03/2010 30/06/2010	Principal (R\$) 180,00 PDA Principal (R\$) 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00	(R\$) 0,00 1C:M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	³ Juros Selic (R\$) 49,95 289/0001-63 ³ Juros Selic (R\$) 61,54 53,64 49,95 57,36 46,31 41,99	⁴ Multa (R\$) 36,00 ⁴ Multa (R\$) 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00	(R\$) 265,9 5Tota (R\$) 277,5 269,6 265,9 273,3 262,3 257,9 253,4
tat dos Cálculos: 0: TRIANGULO EM Débito 2135598 tat dos Cálculos: 0: U-TEC M Débito 2326893 2326895 2326896 2326894 3055427 3055428 3055429 3055430 tat dos Cálculos: 0:	PREENDIM Tri/Ano 4/2009 1/11/2012 IECANICA Tri/Ano 1/2009 3/2009 4/2009 2/2009 1/2010 2/2010 3/2010 4/4/2010 1/1/2012	Venc. 30/12/2009 INDUSTRIAL L' Venc. 31/03/2009 30/09/2009 30/12/2009 30/06/2010 30/06/2010 30/09/2010 30/12/2010	Principal (RS) 180,00 Principal (RS) 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00	(R\$) 0,00 1C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 00.547./ 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	³ Juros Selic (R\$) 49,95 289/0001-63 ³ Juros Selic (R\$) 61,54 53,64 49,95 57,36 46,31 41,99 37,40 32,72	⁴ Multa (R\$) 36,00 ⁴ Multa (R\$) 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00	(R\$) 265,9 5Tota (R\$) 277,5 269,6 265,9 273,3 262,3 257,9 253,4
tat dos Cálculos: 0: TRIANGULO EM Débito 2135598 tat dos Cálculos: 0: U-TEC M Débito 2326893 2326895 2326896 2326896 2326896 33055427 3055428 3055429 3055430 tat dos Cálculos: 0:	PREENDIM Tri/Ano 4/2009 4/2009 1/11/2012 IECANICA Tri/Ano 1/2009 3/2009 4/2009 2/2009 1/2010 2/2010 4/2010 4/2010 1/11/2012 Y.SENDA &	Venc. 30/12/2009 INDUSTRIAL L' Venc. 31/03/2009 30/09/2009 30/02/2009 30/06/2009 31/03/2010 30/06/2010 30/09/2010 30/12/2010	Principal (R\$) 180,00 TDA Principal (R\$) 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00	(R\$) 0,00 1C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	2Juros- R\$ (1%/Mês) 0.00 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.	³ Juros Selic (R\$) 49,95 289/0001-63 ³ Juros Selic (R\$) 61,54 53,64 49,95 57,36 46,31 41,99 37,40 32,72	4Multa (R\$) 36,00 4Multa (R\$) 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00	(R\$) 265,9 5Tota (R\$) 277,5 269,6 265,9 273,3 262,3 257,9 253,4 248,7
tat dos Cálculos: 0: TRIANGULO EM Débito 2135598 tat dos Cálculos: 0: U-TEC M Débito 2326893 2326895 2326896 2326894 3055427 3055428 3055429 3055430 tat dos Cálculos: 0:	PREENDIM Tri/Ano 4/2009 1/11/2012 IECANICA Tri/Ano 1/2009 3/2009 4/2009 2/2009 1/2010 2/2010 3/2010 4/4/2010 1/1/2012	Venc. 30/12/2009 INDUSTRIAL L' Venc. 31/03/2009 30/09/2009 30/12/2009 30/06/2010 30/06/2010 30/09/2010 30/12/2010	Principal (RS) 180,00 Principal (RS) 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00	(R\$) 0,00 1C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 00.547./ 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	³ Juros Selic (RS) 49,95 289/0001-63 ³ Juros Selic (RS) 61,54 53,64 49,95 57,36 46,31 41,99 37,40 32,72 2057/0001-54 ³ Juros	⁴ Multa (R\$) 36,00 ⁴ Multa (R\$) 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00	(R\$) 265,9 Formal Street Stre
tat dos Cálculos: 0: TRIANGULO EM Débito 2135598 tat dos Cálculos: 0: U-TEC M Débito 2326893 2326895 2326896 2326896 2326896 33055427 3055428 3055429 3055430 tat dos Cálculos: 0:	PREENDIM Tri/Ano 4/2009 4/2009 1/11/2012 IECANICA Tri/Ano 1/2009 3/2009 4/2009 2/2009 1/2010 2/2010 4/2010 4/2010 1/11/2012 Y.SENDA &	Venc. 30/12/2009 INDUSTRIAL L' Venc. 31/03/2009 30/09/2009 30/02/2009 30/06/2009 31/03/2010 30/06/2010 30/09/2010 30/12/2010	Principal (R\$) 180,00 Principal (R\$) 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 Principal	(R\$) 0,00 1C:M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	2Juros- R\$ (1%/Més) 0.00 00.547./ 2Juros- R\$ (1%/Més) 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.	³ Juros Selic (R\$) 49,95 289/0001-63 ³ Juros Selic (R\$) 61,54 53,64 49,95 57,36 46,31 41,99 37,40 32,72	4Multa (R\$) 36,00 4Multa (R\$) 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 4Multa	(R\$) 265,9 ⁵ Tota (R\$) 277,5 269,6 265,9 273,3 262,3 257,9
tat dos Cálculos: 0: TRIANGULO EM Débito 2135598 tat dos Cálculos: 0: U-TEC M Débito 2326893 2326895 2326894 3055427 3055428 3055429 3055430 tat dos Cálculos: 0: Débito	PREENDIM Tri/Ano 4/2009 4/2009 4/2009 1/11/2012 IECANICA Tri/Ano 1/2009 3/2009 4/2009 2/2009 4/2010 1/2010 4/2010 1/11/2012 Y.SENDA & Tri/Ano 1/2009 1/200	Venc. 30/12/2009 INDUSTRIAL L' Venc. 31/03/2009 30/09/2009 30/02/2009 31/03/2010 30/06/2010 30/02/2010 30/12/2010 30/12/2010 30/12/2010 CIA LTDA Venc.	Principal (R\$) 180,00 Principal (R\$) 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 Principal (R\$) Principal (R\$)	(R\$) 0,00 1C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	2Juros- R\$ (1%/Mês) 0.00 00.547 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.	3Juros Selic (R\$) 49,95 289/0001-63 3Juros Selic (R\$) 61,54 53,64 49,95 57,36 46,31 41,99 37,40 32,72 057/0001-54 3Juros Selic (R\$) 61,54	4Multa (R\$) 36,00 4Multa (R\$) 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 4Multa (R\$) 36,00	(R\$) 265,9 Stota (R\$) 277,5 269,6 265,9 273,3 262,3 257,9 253,4 248,7
tat dos Cálculos: 0: TRIANGULO EM Débito 2135598 sta dos Cálculos: 0: U-TEC M Débito 2326893 2326895 2326896 2326896 2326896 2326894 3055427 3055428 3055429 3055430 tat dos Cálculos: 0: Débito 2382425 2382427	Tri/Ano	Venc. 30/12/2009 INDUSTRIAL L' Venc. 31/03/2009 30/09/2009 30/06/2019 30/06/2010 30/06/2010 30/12/2010 **CIA LTDA Venc. 31/03/2009 30/09/2009	Principal (R\$) 180,00 Principal (R\$) 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00	(R\$) 0,00 1C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 1C.M (R\$)	2Juros- R\$ (1%/Mès) 0.00 00.547./ 2Juros- R\$ (1%/Mès) 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.	3Juros Selic (RS) 49,95 289/0001-63 3Juros Selic (RS) 61,54 53,64 49,95 57,36 46,31 41,99 37,40 32,72 057/0001-54 3Juros Selic (RS) 51,54 51,54 51,54 53,64	4Multa (R\$) 36,00 4Multa (R\$) 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00	(R\$) 265,9 5Tota (R\$) 277,5 269,6 265,9 273,3 262,3 257,9 253,4 248,7
tat dos Cálculos: 0: TRIANGULO EM Débito 2135598 tat dos Cálculos: 0: U-TEC M Débito 2326893 2326894 2326894 3055427 3055428 3055429 3055430 tat dos Cálculos: 0: Débito 2382425 2382427 2382428	Tri/Ano	Venc. 30/12/2009 INDUSTRIAL L' Venc. 31/03/2009 30/09/2009 30/05/2019 30/05/2010 30/05/2010 30/05/2010 30/12/2010 **CIA LTDA Venc. 31/03/2009 30/09/2009 30/09/2009 30/12/2009	Principal (R\$) 180,00 Principal (R\$) 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00	(R\$) 0,00 1C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	2 Juros- R\$ (1%/Més) 0,00 00.547./ 2 Juros- R\$ (1%/Més) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	³ Juros Selic (RS) 49,95 289/0001-63 ³ Juros Selic (RS) 61,54 53,64 49,95 57,36 46,31 41,99 37,40 32,72 057/0001-54 ³ Juros Selic (RS) 61,54 51,54 52,72 57,0001-54 31,74 51,54 5	4Multa (R\$) 36,00 4Multa (R\$) 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00	(R\$) 265,9 5Tota (R\$) 277,5 269,6 265,9 273,3 262,3 257,9 253,4 248,7
tat dos Cálculos: 0: TRIANGULO EM Débito 2135598 tat dos Cálculos: 0: U-TEC M Débito 2326893 2326895 2326896 2326894 3055427 3055428 3055429 3055430 tat dos Cálculos: 0: Débito 2382425 2382427 2382428 2382426	PREENDIM Tri/Ano 4/2009 4/2009 1/11/2012 IECANICA Tri/Ano 1/2009 4/2009 2/2009 1/2009 1/2010 2/2010 3/2010 4/2010 1/11/2012 YSENDA & Tri/Ano 1/2009 3/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009 1/2009	Venc. 30/12/2009 INDUSTRIAL L' Venc. 31/03/2009 30/05/2009 30/12/2009 30/05/2010 30/05/2010 30/05/2010 30/12/2010 E CIA LTDA Venc. 31/03/2009 30/09/2009 30/09/2009 30/09/2009 30/05/2009	Principal (R\$) 180,00 Principal (R\$) 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00	(R\$) 0,00 1 C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	2 Juros- R\$ (1%/Més) 0,00 00.547 2 Juros- R\$ (1%/Més) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	3Juros Selic (R\$) 49,95 289/0001-63 3Juros Selic (R\$) 61,54 53,64 49,95 57,36 46,31 41,99 37,40 32,72 057/0001-54 3Juros Selic (R\$) 61,54 53,64 49,95 57,36 46,31 41,99 37,40 32,72	4Multa (R\$) 36,00 4Multa (R\$) 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00	(R\$) 265,9 5Tota (R\$) 277,5 269,6 265,9 273,3 262,3 257,9 253,4 248,7 5Tota (R\$) 277,5 269,6 265,9 273,3
tat dos Cálculos: 0: TRIANGULO EM Débito 2135598 tat dos Cálculos: 0: U-TEC M Débito 2326893 2326895 2326896 2326896 2326894 3055427 3055428 3055429 3055430 tat dos Cálculos: 0: Débito 2382425 2382427 2382426 3090384	PREENDIM Tri/Ano 1/2009 1/11/2012 IECANICA Tri/Ano 1/2009 3/2009 4/2009 2/2009 1/2010 2/2010 4/2010 1/2010 1/2010 1/2010 1/2009 3/2009 4/2009 1	Venc. 30/12/2009 INDUSTRIAL L' Venc. 31/03/2009 30/09/2009 30/06/2010 30/06/2010 30/06/2010 30/03/2010 30/12/2010 CIA LTDA Venc. 31/03/2009 30/03/2009 30/03/2009 30/03/2009 30/05/2010	Principal (RS) 180,00 Principal (RS) 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 Principal (RS) 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00	(R\$) 0,00 1C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	2Juros- R\$ (1%/Mês) 0.00 00.547 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 2Juros- R\$ (1%/Mês) 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.	3Juros Selic (RS) 49,95 289/0001-63 3Juros Selic (RS) 61,54 53,64 49,95 57,36 46,31 41,99 37,40 32,72 057/0001-54 3Juros Selic (RS) 61,54 53,64 49,95 53,64 49,95 53,64 49,95 53,64 49,95 57,36 44,99 57,36 44,99 57,36 44,99 57,36	4Multa (R\$) 36,00 4Multa (R\$) 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00	"Total (R\$) 265,9 "Total (R\$) 267,9 "Total (R\$) 277,5 "Total (R\$)
tat dos Cálculos: 0: TRIANGULO EM Débito 2135598 tat dos Cálculos: 0: U-TEC M Débito 2326893 2326895 2326894 3055429 3055429 3055429 3055429 3055429 2326894 3055429 3055429 3055429 3055430 tat dos Cálculos: 0: Débito 2382425 2382427 2382428 3382426 3090384 3090385	PREENDIM Tri/Ano Tri/Ano 4/2009 4/2009 1/11/2012 IECANICA Tri/Ano 1/2009 4/2009 4/2009 2/2009 1/2010 3/2010 4/2010 1/11/2012 1/1	Venc. 30/12/2009 INDUSTRIAL L' Venc. 31/03/2009 30/09/2009 30/06/2009 31/03/2010 30/06/2010 30/05/2010 30/12/2010 **CIA LTDA* Venc. 31/03/2009 30/09/2009 30/12/2009 30/06/2010 30/06/2010 30/09/2010 30/09/2010	Principal (R\$) 180,00 Principal (R\$) 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00	(R\$) 0,00 1C:M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	2 Juros- R\$ (1%/Més) 0,00 00.547./ 2 Juros- R\$ (1%/Més) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	3Juros Selic (RS) 49,95 289/0001-63 3Juros Selic (RS) 61,54 53,64 49,95 57,36 46,31 41,99 37,40 32,72 057/0001-54 3Juros Selic (RS) 61,54 49,95 57,36 49,95 57,36 49,95 57,36 49,95 57,36 49,95 57,36 49,95 57,36 49,95	4Multa (R\$) 36,00 4Multa (R\$) 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00	\$\frac{\finte}}{\frac}}}}{\frac{\frac{\frac{\fir}}}}}{\frac{
tat dos Cálculos: 0: TRIANGULO EM Débito 2135598 tat dos Cálculos: 0: U-TEC M Débito 2326893 2326895 2326894 3055427 3055428 3055429 3055430 tat dos Cálculos: 0: Débito 2382425 2382427 2382428 2382426 3090384 3090385 3090386	PREENDIM Tri/Ano Tri/Ano 4/2009 4/2009 4/2009 1/11/2012 EECANICA Tri/Ano 1/2009 3/2009 4/2009 2/2009 1/2010 3/2010 4/2010 1/11/2012 YSENDA & Tri/Ano 1/2009 3/2009 4/2009 2/2009 2/2009 2/2010 3/2010 4/2009 3/2010 4/201	Venc. 30/12/2009 INDUSTRIAL L' Venc. 31/03/2009 30/09/2009 30/05/2009 31/03/2010 30/05/2010 30/05/2010 30/12/2010 2 CIA LTDA Venc. 31/03/2009 30/05/2010 30/05/2009 30/05/2009 30/05/2009 30/05/2009 30/05/2009 30/05/2010 30/05/2010	Principal (R\$) 180,00 Principal (R\$) 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00	(R\$) 0,00 1C.M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	2 Juros- R\$ (1%/Més) 0,00 00.547./ 2 Juros- R\$ (1%/Més) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	3Juros Selic (R\$) 49,95 289/0001-63 3Juros Selic (R\$) 61,54 53,64 49,95 57,36 46,31 41,99 37,40 32,72 2057/0001-54 3Juros Selic (R\$) 61,54 53,64 49,95 57,36 41,99 57,36 41,99 57,36 41,99 57,36 41,99 57,36 41,99 37,40 32,72	4Multa (R\$) 36,00 4Multa (R\$) 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00	*Tota (R\$); 265,9 273,3,3 265,9 253,4 248,7 277,5 269,6 265,9 273,3,3 267,9 253,4 248,7 277,5 277,5 269,6 265,9 273,3,3 257,9 253,4 248,7
ta dos Cálculos: 0: TRIANGULO EM Débito 2135598 tta dos Cálculos: 0: U-TEC M Débito 2326893 2326895 2326894 3055429 3055429 3055429 3055429 3055429 2382425 2382427 2382428 2382426 2382427 2382428 2382426 3090384 3090385	PREENDIM Tri/Ano Tri/Ano 4/2009 4/2009 1/11/2012 IECANICA Tri/Ano 1/2009 3/2009 4/2009 2/2009 4/2010 1/2010 1/11/2012 Y.SENDA & Tri/Ano 1/2009 3/2009 4/2009 2/2009 2/2010 3/2010 4/2009 2/2010 3/2010 4/2010 1/20	Venc. 30/12/2009 INDUSTRIAL L' Venc. 31/03/2009 30/09/2009 30/06/2009 31/03/2010 30/06/2010 30/05/2010 30/12/2010 **CIA LTDA* Venc. 31/03/2009 30/09/2009 30/12/2009 30/06/2010 30/06/2010 30/09/2010 30/09/2010	Principal (R\$) 180,00 Principal (R\$) 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00 180,00	(R\$) 0,00 1C:M (R\$) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	2 Juros- R\$ (1%/Més) 0,00 00.547./ 2 Juros- R\$ (1%/Més) 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,	3Juros Selic (RS) 49,95 289/0001-63 3Juros Selic (RS) 61,54 53,64 49,95 57,36 46,31 41,99 37,40 32,72 057/0001-54 3Juros Selic (RS) 61,54 49,95 57,36 49,95 57,36 49,95 57,36 49,95 57,36 49,95 57,36 49,95 57,36 49,95	4Multa (R\$) 36,00 4Multa (R\$) 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00 36,00	"Total (R\$) 265,9 "Total (R\$) 267,9 "Total (R\$) 277,5 "Total (R\$)

⁵Total igual ao Principal + CM + Juros + Juros Selic + Multa

Para parcelamento do(s) débito (s) ou quaisquer outros esclarecimentos, poderão ser obtidas na Superintendência do IBAMA no Estado do Paraná, à Rua General Carneiro, 481, Centro, Curitiba/PR - Fone $(41\)\ 3360\text{-}6100.$

JORGE AUGUSTO CALLADO AFONSO

SUPERINTENDÊNCIA NO PIAUÍ

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 14/2012 - UASG 193117

Processo nº 02020000569201212 . Objeto: Pregão Eletrônico - A presente licitação tem por objeto a prestação de serviço de poda, remoção, corte rasos de diversos exemplares de árvores situados no interior do imóvel da Sede dessa Superintendência do IBAMA do Piauí, para remoção/ corte/de árvores, conforme especificações constantes do Termo de Referencia, que integra este edital como Anexo I. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h30 . Endereço:

Av.h.castelo Branco, N.2240 -Horto Florestal Horto Florestal - TERESINA-PI . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

ISSN 1677-7069

MANOEL BORGES DE CASTRO Superintendente

(SIDEC - 07/11/2012) 193117-19309-2012NE800005

SUPERINTENDÊNCIA NO RIO GRANDE DO SUL

EDITAIS DE NOTIFICAÇÃO

O Superintendente do IBAMA no Rio Grande do Sul, no uso de suas atribuições legais, pelo presente instrumento COMUNICA aos interessados a seguir relacionados, que por se encontrarem em lugar incerto e não sabido, da instauração de processos administrativos em decorrência de penalidades impostas por autos de infração, lavrados em virtude de descumprimento da legislação ambiental. Informa que em atendimento ao disposto no artigo 123 do Decreto 6514/2008 c/c art. 52, 21 º da Instrução Normativa 14/2009-IBAMA, fica a parte interessada notificada da indicação da MAJORAÇÃO por ter sido constatado o cometimento da infração com fraude ou abuso de confiança, bem como com abuso do direito de licença, permissão ou autorização, e da indicação de cancelamento da licença de criador amadorista de passeriformes, devendo manifestar-se no prazo das alegações finais (10 dias). Transcorrido o prazo de manifestação, o auto de infração será julgado, podendo ou não ser homologado com as indicações. E para que chegue aos interessados foi expedido o presente edital publicado pela Impressa Oficial.

Interessado	Valor da multa com indicação de majoração em reais	Auto de Infração	Processo Administrativo
José Jesus de Fraga - CPF: 584.544.110-20	21.500(vinte e um mil e quinhentos + até 50%)	475250/D	02023.003474/2009-17

O Superintendente do IBAMA no Rio Grande do Sul, no uso de suas atribuições legais, pelo presente instrumento COMUNICA aos interessados a seguir relacionados, que por se encontrarem em lugar incerto e não sabido, da instauração de processos administrativos em decorrência de penalidades impostas por autos de infração, lavrados em virtude de descumprimento da legislação ambiental. Informa que em atendimento ao disposto no artigo 123 do Decreto 6514/2008 c/c art. 52, 21 1º da Instrução Normativa 14/2009-IBAMA, fica a parte interessada notificada da DECISÃO INTERLOCUTÓRIA referente à substituição da sanção de advertência para multa simples, devendo manifestar-se no prazo das alegações finais (10 dias). Transcorrido o prazo de manifestação, o auto de infração será julgado, podendo ou não ser homologada a alteração. E para que chegue aos interessados foi expedido o presente edital publicado pela Impressa Oficial.

Interessado	Valor da multa	Auto de Infração	Processo Administrativo
Marcos Eugenio Borba da Cruz - CPF: 771.055.240-49	1.050 (mil e cinquenta reais)	159490/D	02023.004230/2007-90
Felisberto Madrid Neto - CPF: 147.811.900-49	3.500 (três mil e quinhentos)	496630/D	02023.001917/2008-54

O Superintendente do IBAMA no Rio Grande do Sul, no uso de suas atribuições legais, pelo presente Edital, NOTIFICA o (s) interessado (s) abaixo relacionado (s), por se encontrar (em) em local incerto e não sabido, para tomar conhecimento da homologação do (s) auto (s) de infração abaixo discriminado (s), ficando INTIMADO (S) para que efetue (m) o pagamento da (s) multa (s) imposta (s), com desconto de 30%, ou ofereça (m) recurso, no prazo de 20 dias a partir da publicação do presente. O não pagamento ou interposição de recurso submeterá o (s) interessado (s) aos procedimentos dispostos na Seção I do Capítulo XI, da Intrução Normativa 14, de 19 de maio de 2009. Em tempo, fica a parte intimada, no mesmo prazo de 20 dias, a apresentar projeto de recuperação de danos ambientais ou laudo técnico de profissional habilitado, com ART, caso a área já esteja recuperada, sob pena de ajuizamento das medidas indiciais cabíveis

J			
Interessado	Valor da multa	Auto de Infração	Processo Administrativo
Antonio da Silva - CPF: 506.423.590-91	20.000(vinte mil)	159605/D	02023.002377/2007-45

O Superintendente do IBAMA no Rio Grande do Sul, no uso de suas atribuições legais, pelo presente Edital, NOTIFICA o (s) interessado (s) abaixo relacionado (s), por se encontrar (em) em local incerto e não sabido, para tomar conhecimento da homologação do (s) auto (s) de infração abaixo discriminado (s), ficando INTIMADO (S) para que efetue (m) o pagamento da (s) multa (s) imposta (s), com desconto de 30%, ou ofereça (m) recurso, no prazo de 20 dias a partir da publicação do presente. O não pagamento ou interposição de recurso submeterá o (s) interessado (s) aos procedimentos dispostos na Seção I do Capítulo XI, da Intrução Normativa 14, de 19 de maio de 2009.

Interessado	Valor da multa	Auto de Infração	Processo Administrativo
Luis Carlos de Moura Costa - CPF: 648.318.840-49	10.000(dez mil)	153304/D	02023.005196/2007-71
Eduardo Benedito Sabrito - CPF: 338.136.040-04	8.500 (oito mil e quinhentos)	496689/D	02023.001097/2008-09
Sonia Regina do Nascimento - CPF: 938.713.920-49	1.500 (mil e quinhentos)	153143/D	02023.000799/2008-67
Ivori de Ávila Nascimento - CPF: 649.260.600-00	300 (trezentos)	686122/D	02023.003162/2009-11
Dilce Coelho Muniz Marques - CPF: 002.393.610-08	3.375 (três mil, trezentos e setenta e cinco)	496140/D	02023.000853/2008-74
Carlos Alberto da Silva - CPF: 744.190.300-97	2.500 (dois mil e quinhentos)	147984/D	02023.000473/2006-78

O Superintendente do IBAMA no Rio Grande do Sul, no uso de suas atribuições legais, pelo presente instrumento COMUNICA aos interessados a seguir relacionados, que por se encontrarem em lugar incerto e não sabido, da instauração de processos administrativos em decorrência de penalidades impostas por autos de infração, lavrados em virtude de descumprimento da legislação ambiental. Informa que em atendimento ao disposto no artigo 123 do Decreto 6514/2008 c/c art. 52, 21 1º da Instrução Normativa 14/2009-IBAMA, fica a parte interessada notificada da indicação da MAJORAÇÃO por ter sido constatado erro no valor inicial, devendo manifestar-se no prazo das alegações finais (10 dias). Transcorrido o prazo de manifestação, o auto de infração será julgado, podendo ou não ser homologado com a indicação. E para que chegue aos interessados foi expedido o presente edital publicado pela Impressa Oficial.

Interessado	Valor da multa com indicação de majoração em reais	Auto de Infração	Processo Administrativo
Joel Roldão Selau - CPF: 537,800,350-49	15.000 (quinze mil)	150726/D	02023.007759/2004-12

Os processos poderão ser obtidas junto à Equipe Técnica de Instrução Processual da Superintendência do IBAMA no Estado do Rio Grande do Sul à Rua Miguel Teixeira

JOÃO PESSOA RIOGRANDENSE MOREIRA JUNIOR

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 12/2012 - UASG 193124

Processo nº 02023004815201277 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada em manutenção predial para conservação do imóvel da Sede da Superintendência do Ibama/RS e prédio do Núcleo de Fauna/Garagem, localizados respectivamente na Rua Miguel Teixeira nº 126 e na Rua Baronesa do Gravataí nº 210 e 220, Porto Alegre/RS. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 09h00 às 11h30 e de 12h às 17h30 . Endereço: R.miguel Teixeira, 126 - Cidade Baixa - Porto Alegre PORTO ALEGRE -RS . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

JOÃO PESSOA RIOGRANDENSE MOREIRA JUNIOR Superintendente

(SIDEC - 07/11/2012) 193099-19211-2012NE800005

SUPERINTENDÊNCIA EM RONDÔNIA

EXTRATO DE CONTRATO Nº 14/2012 - UASG 193121

Processo nº 02024001617201241. INEXIGIBILIDADE Nº 7/2012 Contratante: INSTITUTO BRAS DO MEIO AMBIEN E -DOS REC NAT RENOVAVEIS. CNPJ Contratado: 34028316002742. Contratado: EMPRESA BRASILEIRA DE CORREIOS E -TELEGRAFOS. Objeto: O presente contrato tem por objeto a prestação, pela ECT, de serviços venda de produtos, que atendam às necessidades da CONTRANTANTE, mediante adesão aos anexos deste isntrumentocontratual que, individualmente, caracterizam cada modalidade envolvida. Fundamento Legal: Lei nº 8666/93. Vigência: 17/10/2012 a 16/10/2013. Valor Total: R\$12.000,00. Fonte: 250193034 - 2012NE800283. Data de Assinatura: 17/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 193034-19211-2012NE800005

EXTRATO DE CONTRATO Nº 15/2012 - UASG 193121

Processo nº 02024001617201241. INEXIGIBILIDADE Nº 7/2012 Contratante: INSTITUTO BRAS DO MEIO AMBIEN E -DOS REC NAT RENOVAVEIS. CNPJ Contratado: 34028316002742. Contratado: EMPRESA BRASILEIRA DE CORREIOS E -TELEGRAFOS. Objeto: O presente contato tem por objeto a prestação, pela ECT de serviços, vendas de produtos, que atendam as necessidades da CONTRATANTE, mediante adesão aos anexos deste instrumentocontratual que individualmente caracterizam cada modalidade envolvida. Fundamento Legal: Lei nº 8666/93 . Vigência: 17/10/2012 a 16/10/2013. Valor Total: R\$24.000,00. Fonte: 250193034 - 2012NE800283. Data de Assinatura: 17/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 193034-19211-2012NE800005

SUPERINTENDÊNCIA EM RORAIMA

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2012 - UASG 193122

Contrato nº 7/2009. Processo nº 0225000111200918. PREGÃO SISPP Nº 3/2009 Contratante: INSTITUTO BRAS DO MEIO AMBIEN E -DOS REC NAT RENOVAVEIS. CNPJ Contratado: 01741756000154. Contratado: AMAZONORTE CARGAS EXPRESS LTDA - -EPP. Objeto: Prorrogação da vigência do contrato por mais 12 (doze) meses, conforme disposto no art57,II, da Lei nº 8,666/93. Fundamento Legal: Art.57,inciso II, da Lei 8666/93 e nos termos previstos na cláusula da vigência. Vigência: 28/10/2012 a 27/10/2013. Valor Total: R\$177.240,00. Fonte: 250193034 - 2012NE800203. Data de Assinatura: 22/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 193099-19211-2012NE800005

SUPERINTENDÊNCIA EM SÃO PAULO EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2012 - UASG 193129

Contrato nº 1/2011. Processo nº 02027001564201158. PREGÃO SISPP Nº 4/2011 Contratante: INS-TITUTO BRAS DO MEIO AMBIEN E -DOS REC NAT RENOVAVEIS. CNPJ Contratado: 03623340000167. Contratado: ATTO RECURSOS HUMANOS LTDA - EPP -Objeto: Termo aditivo com a empresa atto recursos humanos Itda,para prestacao de servico de apoio administrativo no ambito da superitendenciado ibama em sao paulo,no periodo de 12 meses. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 . Vigência: 03/11/2012 a 02/11/2013. Valor Total: R\$1.453.073,76. Fonte: 100000000 - 2012NE800094. Data de Assinatura: 01/11/2012.

(SICON - 07/11/2012) 193099-19211-2012NE800005

EDITAIS DE NOTIFICAÇÃO

O Superintendente do Instituto Brasileiro do Meio Ambiente e dos Recursos Naturais Renováveis - IBAMA no Estado de São Paulo, no uso de suas atribuições legais, pelo presente EDITAL notifica os interessados abaixo relacionados do LANÇAMENTO DO CRÉDITO TRIBUTÂRIO DA TAXA DE CONTROLE E FISCALIZAÇÃO AMBIENTAL-TCFA, cujo fato gerador é o regular exercício do poder de polícia conferido ao IBAMA, para controle e fiscalização das atividades potencialmente poluidoras e utilizadoras de recursos naturais (art. 17-B da Lei nº 6.938/81 alterada pela Lei nº 10.165/2000), ficando os mesmos intimados a efetuarem os pagamentos dos débitos no prazo de 20 (vinte) dias a partir da publicação do presente edital, sob pena de inclusão no Cadastro informativo dos créditos não quitados do Setor Público Federal - CADIN e inscrição do débito em Dívida Ativa, com posterior ajuizamento de Execução Judicial, conforme dispõe a legislação pertinente. Os interessados dispõem de prazo para impugnação de até 30 dias contados da publicação deste edital, conforme artigo 15 do Decreto 70.235/72.

FUNDAMENTOS LEGAIS: Código Tributário Nacional (Lei n. 5.172, de 25 de outubro de 1966) e Lei n. 6.938, de 31 de agosto de 1981, artigos 17-B a 17-G.

FUNDAMENTOS LEGAIS DOS ACRÉSCIMOS: Lei n. 6.938, de 31 de agosto de 1981, artigo 17-H (até dezembro de 2008) e Lei 10.522, artigo 37-A, redação dada pela Lei 11.941, de 27 de maio de 2009, combinada com a Lei 9.430, artigo 61, de 27 de dezembro de 1996 (após dezembro de 2008)

	IN	TERESSADO					CPF/CNPJ		
	AUTO	POSTO 124 LTDA	1				04.669.505/000	1-02	
Débito	Tri/Ano	Venc.	Principal (R\$)	¹ C. (R:		² Juros- R\$ (1%/Mês)	³ Juros Selic (R\$)	⁴ Multa (R\$)	⁵ Total (R\$)
3629698	2/2011	30/06/2011	450,00	0,0	0	0,00	57,29	90,00	597,29
3629699	3/2011	30/09/2011	450,00	0,0	0	0,00	44,28	90,00	584,28
3629700	4/2011	30/12/2011	450,00	0,0	0	0,00	32,31	90,00	572,31



4375330	1/2012	30/03/2012	450,00	0,00	0,00	22,05	90,00	562,05		3346764	3/2011	30/09/2011	360,00	0,00	0,00	35,42	72,00	467,42
4375331 3629697	2/2012 1/2011	29/06/2012 31/03/2011	450,00 450.00	0,00	0,00	12,78 70.43	90,00	552,78 610,43	-	3346763 3346762	2/2011 1/2011	30/06/2011 31/03/2011	360,00 360,00	0,00	0,00	45,83 56,34	72,00 72,00	477,83 488,34
	lculos: 07/11/201	2	450,00	0,00	0,00			010,43			culos: 07/11/20		300,00	0,00	0,00	30,34	72,00	400,34
Déhito	AUTO I Tri/Ano	POSTO 141 LTDA Venc.	Deimoimal	¹C.M	² Juros- R\$	05.766.717/000 ³ Juros	1-62 ⁴ Multa	⁵ Total				NSFORMADORE			I-	49.678.642/000		
Débito	In/Ano	venc.	Principal (R\$)	(R\$)	(1%/Mês)	Selic (R\$)	(R\$)	(R\$)		Débito	Tri/Ano	Venc.	Principal (R\$)	¹ C.M (R\$)	² Juros- R\$ (1%/Mês)	³ Juros Selic (R\$)	⁴ Multa (R\$)	⁵ Total (R\$)
3599548 3599549	2/2011 3/2011	30/06/2011 30/09/2011	450,00 450,00	0,00	0,00	57,29 44,28	90,00	597,29 584,28	•	4354375	2/2012	29/06/2012	360,00	0,00	0,00	10,22	72,00	442,22
3599550	4/2011	30/12/2011	450,00	0,00	0,00	32,31	90,00	572,31	÷	4354374 3393338	1/2012 4/2011	30/03/2012 30/12/2011	360,00 360,00	0,00	0,00	17,64 25,85	72,00 72,00	449,64 457,85
4366990	1/2012	30/03/2012	450,00	0,00	0,00	22,05	90,00	562,05		3393337	3/2011	30/09/2011	360,00	0,00	0,00	35,42	72,00	467,42
4366991 3599547	2/2012 1/2011	29/06/2012 31/03/2011	450,00 450.00	0,00	0,00	12,78 70,43	90,00	552,78 610,43		3393336	2/2011	30/06/2011	360,00	0,00	0,00	45,83	72,00	477,83
	lculos: 07/11/201	2		0,00	0,00			010,13	÷	3393335	1/2011 culos: 07/11/20	31/03/2011	360,00	0,00	0,00	56,34	72,00	488,34
Débito	Brcommex Gl Tri/Ano	lobal Trading Trus Venc.	t Ltda. Principal	¹C.M	² Juros- R\$	04.177.594/000 ³ Juros	1-61 ⁴ Multa	⁵ Total	-			MERCIO DE MOV	EIS RB LTDA			45.163.854/000)1-27	
			(R\$)	(R\$)	(1%/Mês)	Selic (R\$)	(R\$)	(R\$)		Débito	Tri/Ano	Venc.	Principal	¹C.M	² Juros- R\$	³ Juros	4Multa	5Total
4378855 4378854	2/2012 1/2012	29/06/2012 30/03/2012	360,00 360,00	0,00	0,00	10,22 17,64	72,00 72,00	442,22 449,64		3528007	1/2011	31/03/2011	(R\$) 360,00	(R\$) 0,00	(1%/Mês) 0,00	Selic (R\$) 56,34	(R\$) 72,00	(R\$) 488,34
3369697	3/2011	30/09/2011	360,00	0,00	0,00	35,42	72,00	467,42		3528008	2/2011	30/06/2011	360,00	0,00	0,00	45,83	72,00	477,83
3369696	2/2011	30/06/2011	360,00	0,00	0,00	45,83	72,00	477,83		3528009	3/2011	30/09/2011 30/12/2011	360,00 360,00	0,00	0,00	35,42	72,00	467,42 457,85
3369695 3369698	1/2011 4/2011	31/03/2011 30/12/2011	360,00 360,00	0,00	0,00	56,34 25,85	72,00 72,00	488,34 457,85		3528010 4316079	4/2011 1/2012	30/03/2012	360,00	0,00	0,00	25,85 17,64	72,00 72,00	457,85
Data dos Cál	lculos: 07/11/201								•	4316080	2/2012	29/06/2012	360,00	0,00	0,00	10,22	72,00	442,22
Débito	CALÇADO Tri/Ano	OS BENVENUTTI Venc.	Principal Principal	¹C.M	² Juros- R\$	38.930.418/000 3Juros	4Multa	5Total		Data dos Cál	Culos: 07/11/20	012 OBERTO SALGUE	EIRO			02.971.194/000	11-06	
1250220	2/2012	20/05/2012	(R\$)	(R\$)	(1%/Mês)	Selic (R\$)	(R\$)	(R\$)	-	Débito	Tri/Ano	Venc.	Principal	¹C.M	² Juros- R\$	3Juros	⁴ Multa	5Total
4350339 4350338	2/2012 1/2012	29/06/2012 30/03/2012	360,00 360,00	0,00	0,00	10,22 17,64	72,00 72,00	442,22 449,64		3673125	1/2011	31/03/2011	(R\$) 360,00	(R\$) 0.00	(1%/Mês) 0.00	Selic (R\$) 56,34	(R\$) 72,00	(R\$) 488,34
3720712	4/2011	30/12/2011	360,00	0,00	0,00	25,85	72,00	457,85	-	3673125	2/2011	30/06/2011	360,00	0,00	0.00	45,83	72,00	477,83
3720711 3720710	3/2011 2/2011	30/09/2011 30/06/2011	360,00 360,00	0,00	0,00	35,42 45,83	72,00 72,00	467,42 477,83	-	4295469	2/2012	29/06/2012	360,00	0,00	0,00	10,22	72,00	442,22
3720710	1/2011	31/03/2011	360,00	0,00	0,00	56,34	72,00	488,34		3673128 4295468	4/2011 1/2012	30/12/2011 30/03/2012	360,00 360,00	0,00	0,00	25,85 17,64	72,00 72,00	457,85 449,64
Data dos Cál	culos: 07/11/201	2 S RIO PRETO LII	MT D			42.161.050/000	1.00		-	3673127	3/2011	30/03/2012	360,00	0,00	0.00	35,42	72,00	467,42
Débito	Tri/Ano	Venc.	Principal	¹C.M	² Juros- R\$	43.161.058/000 ³ Juros	4Multa	5Total		Data dos Cál	culos: 07/11/20							
			(R\$)	(R\$)	(1%/Mês)	Selic (R\$)	(R\$)	(R\$)		Débito	La Tri/Ano	farge Brasil S/A Venc.	Principal	¹C.M	² Juros- R\$	61.403.127/009 ³ Juros	99-50 ⁴ Multa	⁵ Total
4317307 3338457	1/2012 4/2011	30/03/2012 30/12/2011	360,00 360.00	0,00	0,00	17,64 25,85	72,00 72,00	449,64 457,85		Debito	III/Allo	venc.	(R\$)	(R\$)	(1%/Mês)	Selic (R\$)	(R\$)	(R\$)
3338456	3/2011	30/09/2011	360,00	0,00	0,00	35,42	72,00	467,42	-	4360254	1/2012	30/03/2012	2.250,00	0,00	0,00	110,25	450,00	2.810,25
3338455 3338454	2/2011 1/2011	30/06/2011 31/03/2011	360,00 360,00	0,00	0,00	45,83 56,34	72,00 72,00	477,83 488,34		Data dos Cál	culos: 07/11/20	012 STRIA DE MOVE	EIS L'TDA			01.815.400/000)1-18	
4317308	2/2012	29/06/2012	360,00	0,00	0,00	10,22	72,00	442,22	-	Débito	Tri/Ano	Venc.	Principal	¹C.M	² Juros- R\$	³ Juros	⁴ Multa	⁵ Total
	culos: 07/11/201		DO DD LOH	I TID A		01 402 505/000	1.00		÷	4366378	1/2012	30/03/2012	(R\$) 360,00	(R\$) 0,00	(1%/Mês) 0,00	Selic (R\$) 17,64	(R\$) 72,00	(R\$) 449,64
Débito	Tri/Ano	CTOS ENGEBOR Venc.	Principal Principal	LTDA. ¹C.M	² Juros- R\$	01.402.787/000 ³ Juros	1-80 ⁴ Multa	5Total	ŧ	3405855	1/2012	31/03/2011	360,00	0,00	0,00	56,34	72,00	488,34
			(R\$)	(R\$)	(1%/Mês)	Selic (R\$)	(R\$)	(R\$)	-	3405857	3/2011	30/09/2011	360,00	0,00	0,00	35,42	72,00	467,42
4328959 4328958	2/2012 1/2012	29/06/2012 30/03/2012	360,00 360.00	0,00	0,00	10,22 17.64	72,00 72,00	442,22 449,64	÷	3405856 4366379	2/2011 2/2012	30/06/2011 29/06/2012	360,00 360,00	0,00	0,00	45,83 10,22	72,00 72,00	477,83 442,22
3312797	4/2011	30/12/2011	360,00	0,00	0,00	25,85	72,00	457,85	ŧ	3405858	4/2011	30/12/2011	360,00	0,00	0,00	25,85	72,00	457,85
3312796 3312795	3/2011 2/2011	30/09/2011 30/06/2011	360,00 360.00	0,00	0,00	35,42 45,83	72,00 72,00	467,42 477,83			culos: 07/11/20							
3312794	1/2011	31/03/2011	360,00	0,00	0,00	56,34	72,00	488,34		Débito M	APRO REVES Tri/Ano	Venc.		¹C.M	² Juros- R\$	60.763.653/000 ³ Juros	01-54 ⁴ Multa	⁵ Total
	lculos: 07/11/201		C 1.1			01 002 025/000	1.00			Debito	III/Allo	venc.	Principal (R\$)	(R\$)	(1%/Mês)	Selic (R\$)	(R\$)	(R\$)
Débito	n. Mat. p/ Const Tri/Ano	rução Anderson e Venc.	Principal	¹C.M	² Juros- R\$	01.992.026/000 ³ Juros	1-26 ⁴ Multa	⁵ Total		3362008	2/2011	30/06/2011	360,00	0,00	0,00	45,83	72,00	477,83
			(R\$)	(R\$)	(1%/Mês)	Selic (R\$)	(R\$)	(RS)		3362009 3362010	3/2011 4/2011	30/09/2011 30/12/2011	360,00 360,00	0,00	0,00	35,42 25,85	72,00 72,00	467,42 457,85
3550860 3550861	2/2011 3/2011	30/06/2011 30/09/2011	360,00 360.00	0,00	0,00	45,83 35,42	72,00 72,00	477,83 467,42		4298424	1/2012	30/03/2012	360,00	0,00	0,00	17,64	72,00	449,64
3550862	4/2011	30/12/2011	360,00	0,00	0,00	25,85	72,00	457,85		4298425	2/2012	29/06/2012	360,00	0,00	0,00	10,22	72,00	442,22
4394465	1/2012	30/03/2012	360,00	0,00	0,00	17,64	72,00	449,64		3362007 Data dos Cále	1/2011 culos: 07/11/20	31/03/2011	360,00	0,00	0,00	56,34	72,00	488,34
4394466 3550859		29/06/2012 31/03/2011	360,00 360,00	0,00	0,00	10,22 56,34	72,00 72,00	442,22 488,34				JSTRIA E COMEI	RCIO LTDA			51.706.778/000)1-51	
	lculos: 07/11/201				-6	50.203.371/000				Débito	Tri/Ano	Venc.	Principal (R\$)	¹ C.M (R\$)	² Juros- R\$ (1%/Mês)	³ Juros Selic (R\$)	⁴ Multa (R\$)	⁵ Total (R\$)
Di FiOR Débito	Tri/Ano	E COMERCIO DE Venc.	Principal	¹C.M	² Juros- R\$	3Juros	⁴ Multa	⁵ Total	-	3531916	2/2011	30/06/2011	360,00	0,00	0,00	45,83	72,00	477,83
			(R\$)	(R\$)	(1%/Mês)	Selic (R\$)	(R\$)	(R\$)		3531917	3/2011	30/09/2011	360,00	0,00	0,00	35,42	72,00	467,42
4311229 4311228	2/2012 1/2012	29/06/2012 30/03/2012	360,00 360,00	0,00	0,00	10,22 17,64	72,00 72,00	442,22 449,64		3531918 4347618	4/2011 1/2012	30/12/2011 30/03/2012	360,00 360,00	0,00	0,00	25,85 17,64	72,00 72.00	457,85 449,64
3509964	1/2011	31/03/2011	360,00	0,00	0,00	56,34	72,00	488,34	-	4347619	2/2012	29/06/2012	360,00	0,00	0,00	10,22	72,00	442,22
3509966 3509965	3/2011 2/2011	30/09/2011 30/06/2011	360,00 360.00	0,00	0,00	35,42 45.83	72,00 72,00	467,42 477,83		3531915	1/2011	31/03/2011	360,00	0,00	0,00	56,34	72,00	488,34
3509967	4/2011	30/12/2011	360,00	0,00	0,00	25,85	72,00	457,85			culos: 07/11/20)12 NDUSTRIA E CO!	MERCIO LTDA			51.189.249/000	11-28	
Data dos Cál	lculos: 07/11/201					05 416 165/000	1.62		-	Débito	Tri/Ano	Venc.	Principal	¹C.M	² Juros- R\$	3Juros	⁴ Multa	⁵ Total
Débito	Tri/Ano	venc.	A Principal	¹C.M	² Juros- R\$	05.416.165/000 ³ Juros	⁴ Multa	⁵ Total		3697549	1/2011	31/03/2011	(R\$) 360.00	(R\$) 0.00	(1%/Mês)	Selic (R\$)	(R\$)	(R\$) 488.34
			(R\$)	(R\$)	(1%/Mês)	Selic (R\$)	(R\$)	(R\$)		3697550	2/2011	30/06/2011	360,00	0,00	0,00	56,34 45,83	72,00 72,00	488,34
3558904 3558905		30/06/2011	360,00 360,00	0,00	0,00	45,83 35,42	72,00 72,00	477,83 467,42		3697551	3/2011	30/09/2011	360,00	0,00	0,00	35,42	72,00	467,42
3558906	4/2011	30/12/2011	360,00	0,00	0,00	25,85	72,00	457,85		3697552 4317267	4/2011 1/2012	30/12/2011 30/03/2012	360,00 360,00	0,00	0,00	25,85	72,00 72,00	457,85 449,64
4361762 4361763	1/2012 2/2012	30/03/2012 29/06/2012	360,00 360.00	0,00	0,00	17,64 10,22	72,00 72,00	449,64 442,22	}	4317267	2/2012	29/06/2012	360,00	0,00	0,00	17,64 10,22	72,00	449,64
3558903		31/03/2011	360,00	0,00	0,00	10,22 56,34	72,00	488,34	ļ		culos: 07/11/20	012	.,	1				, , ,
	lculos: 07/11/201	2	1DI1 177		-	50.201.0:5:5	1.00			Date		TO TERNI LTDA	Deimair -1	ICM	2Iuesa De	44.613.032/000 ³ Juros		5Tate1
EC Débito	US USINAGEM Tri/Ano	Venc.	ARIA LTDA Principal	¹C.M	² Juros- R\$	58.204.843/000 ³ Juros	1-90 ⁴ Multa	⁵ Total		Débito	Tri/Ano	Venc.	Principal (R\$)	¹ C.M (R\$)	² Juros- R\$ (1%/Mês)	Selic (R\$)	⁴ Multa (R\$)	⁵ Total (R\$)
			(R\$)	(R\$)	(1%/Mês)	Selic (R\$)	(R\$)	(R\$)		4325067	2/2012	29/06/2012	450,00	0,00	0,00	12,78	90,00	552,78
3690722 3690723	2/2011 3/2011	30/06/2011 30/09/2011	360,00 360,00	0,00	0,00	45,83 35,42	72,00 72,00	477,83 467,42		4325066 3512444	1/2012	30/03/2012 31/03/2011	450,00 450,00	0,00	0,00	22,05 70,43	90,00	562,05 610,43
3690724	4/2011	30/12/2011	360,00	0,00	0,00	25,85	72,00	457,85		3512446	3/2011	30/09/2011	450,00	0,00	0,00	44,28	90,00	584,28
4325398	1/2012	30/03/2012	360,00	0,00	0,00	17,64	72,00	449,64		3512445	2/2011	30/06/2011	450,00	0,00	0,00	57,29	90,00	597,29
4325399 3690721	2/2012 1/2011	29/06/2012 31/03/2011	360,00 360,00	0,00	0,00	10,22 56,34	72,00 72,00	442,22 488,34		3512447 Data dos Cál	4/2011 culos: 07/11/20	30/12/2011	450,00	0,00	0,00	32,31	90,00	572,31
Data dos Cál	lculos: 07/11/201								-	Data dos Car		ORIGUES & CIA	LTDA			58.334.061/000)1-75	
Débito	Geizor Tri/Ano	Venc.	Principal	¹C.M	² Juros- R\$	04.892.339/000 ³ Juros	1-09 ⁴ Multa	⁵ Total		Débito	Tri/Ano	Venc.	Principal (R\$)	¹ C.M (R\$)	² Juros- R\$ (1%/Mês)	³ Juros Selic (R\$)	⁴ Multa (R\$)	⁵ Total (R\$)
			(R\$)	(R\$)	(1%/Mês)	Selic (R\$)	(R\$)	(R\$)		4334299	2/2012	29/06/2012	450.00	0.00	0.00	12.78	90.00	552,78
3401799			360,00	0,00	0,00	56,34 45.83	72,00 72,00	488,34 477,83		4334298	1/2012	30/03/2012	450,00	0,00	0,00	22,05	90,00	562,05
	1/2011	31/03/2011	360.00	0.00		+⊅,0⊃	72,00	477,83	-	3724720	4/2011	30/12/2011	450,00	0,00	0,00	32,31	90,00	572,31
3401800 3401801	1/2011 2/2011 3/2011	30/06/2011 30/09/2011	360,00 360,00	0,00	0,00	35,42				3724710	3/2011	30/00/2011	450.00	0.00	0.00			594.20
3401800 3401801 3401802	1/2011 2/2011 3/2011 4/2011	30/06/2011 30/09/2011 30/12/2011	360,00 360,00	0,00	0,00	25,85	72,00	457,85		3724719 3724718	3/2011 2/2011	30/09/2011 30/06/2011	450,00 450,00	0,00	0,00	44,28 57,29	90,00	584,28 597,29
3401800 3401801	1/2011 2/2011 3/2011	30/06/2011 30/09/2011	360,00	0,00	0,00			457,85 449,64		3724718 3724717	2/2011 1/2011	30/06/2011 31/03/2011				44,28	90,00	
3401800 3401801 3401802 4359010 4359011 Data dos Cál	1/2011 2/2011 3/2011 4/2011 1/2012 2/2012 lculos: 07/11/201:	30/06/2011 30/09/2011 30/12/2011 30/03/2012 29/06/2012 2	360,00 360,00 360,00 360,00	0,00 0,00 0,00	0,00 0,00 0,00	25,85 17,64 10,22	72,00 72,00 72,00	457,85		3724718 3724717 Data dos Cál	2/2011 1/2011 culos: 07/11/20	30/06/2011 31/03/2011 012	450,00 450,00	0,00	0,00	44,28 57,29 70,43	90,00 90,00 90,00	597,29
3401800 3401801 3401802 4359010 4359011 Data dos Cál	1/2011 2/2011 3/2011 4/2011 1/2012 2/2012 culos: 07/11/201: NÇALVES DIAS	30/06/2011 30/09/2011 30/12/2011 30/03/2012 29/06/2012 2 S INDÚSTRIA TÊ	360,00 360,00 360,00 360,00	0,00 0,00 0,00 0,00	0,00 0,00 0,00 0,00	25,85 17,64 10,22 43.934.207/000	72,00 72,00 72,00 72,00	457,85 449,64 442,22		3724718 3724717 Data dos Cál	2/2011 1/2011 culos: 07/11/20	30/06/2011 31/03/2011	450,00 450,00	0,00	0,00	44,28 57,29	90,00 90,00 90,00	597,29
3401800 3401801 3401802 4359010 4359011 Data dos Cál GO! Débito	1/2011 2/2011 3/2011 4/2011 1/2012 2/2012 Iculos: 07/11/201: NÇALVES DIAS	30/06/2011 30/09/2011 30/12/2011 30/03/2012 29/06/2012 2 S INDÚSTRIA TÊ Venc.	360,00 360,00 360,00 360,00 3KTIL LTDA Principal (R\$)	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	25,85 17,64 10,22 43.934.207/000 ³ Juros Selic (R\$)	72,00 72,00 72,00 1-46 ⁴ Multa (R\$)	457,85 449,64 442,22 ⁵ Total (R\$)		3724718 3724717 Data dos Cál- R.D Débito	2/2011 1/2011 culos: 07/11/20 .QUARTZ IND Tri/Ano	30/06/2011 31/03/2011 012 0USTRIA E COMI Venc.	450,00 450,00 ERCIO LTDA Principal (R\$)	0,00 0,00 1°C.M (R\$)	0,00 0,00 ² Juros- R\$ (1%/Mês)	44,28 57,29 70,43 74.466.970/000 ³ Juros Selic (R\$)	90,00 90,00 90,00 01-13 4Multa (R\$)	597,29 610,43 ⁵ Total (R\$)
3401800 3401801 3401802 4359010 4359011 Data dos Cál GO! Débito	1/2011 2/2011 3/2011 4/2011 1/2012 2/2012 Iculos: 07/11/201: NÇALVES DIAS Tri/Ano 2/2012	30/06/2011 30/09/2011 30/12/2011 30/03/2012 29/06/2012 2 S INDÚSTRIA TÊ Venc.	360,00 360,00 360,00 360,00 XTIL LTDA Principal (R\$) 360,00	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	25,85 17,64 10,22 43.934.207/000 ³ Juros Selic (R\$) 10,22	72,00 72,00 72,00 1-46 ⁴ Multa (R\$) 72,00	457,85 449,64 442,22 5Total (R\$) 442,22		3724718 3724717 Data dos Cál- R.D	2/2011 1/2011 culos: 07/11/20 .QUARTZ IND Tri/Ano	30/06/2011 31/03/2011 012 OUSTRIA E COM	450,00 450,00 ERCIO LTDA Principal	0,00 0,00	0,00 0,00	44,28 57,29 70,43 74.466.970/000 ³ Juros Selic (R\$) 56,34	90,00 90,00 90,00 01-13	597,29 610,43 ⁵ Total (R\$) 488,34
3401800 3401801 3401802 4359010 4359011 Data dos Cál GO! Débito	1/2011 2/2011 3/2011 4/2011 1/2012 2/2012 Iculos: 07/11/201: NÇALVES DIAS	30/06/2011 30/09/2011 30/12/2011 30/03/2012 29/06/2012 2 S INDÚSTRIA TÊ Venc.	360,00 360,00 360,00 360,00 3KTIL LTDA Principal (R\$)	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	0,00 0,00 0,00 0,00 0,00	25,85 17,64 10,22 43.934.207/000 ³ Juros Selic (R\$)	72,00 72,00 72,00 1-46 ⁴ Multa (R\$)	457,85 449,64 442,22 ⁵ Total (R\$)		3724718 3724717 Data dos Cál R.D Débito 3676109	2/2011 1/2011 culos: 07/11/20 .QUARTZ IND Tri/Ano	30/06/2011 31/03/2011 012 0USTRIA E COMI Venc. 31/03/2011	450,00 450,00 ERCIO LTDA Principal (R\$) 360,00	0,00 0,00 	0,00 0,00 ² Juros- R\$ (1%/Mês) 0,00	44,28 57,29 70,43 74.466.970/000 ³ Juros Selic (R\$)	90,00 90,00 90,00 01-13 ⁴ Multa (R\$) 72,00	597,29 610,43 ⁵ Total (R\$)

ISSN 1677-7069



1808	100		ISSN 16	77-7069			Jianio	Oilc
3676112	4/2011	30/12/2011	360,00	0,00	0,00	25,85	72,00	457,85
4334058 4334059	1/2012 2/2012	30/03/2012 29/06/2012	360,00 360,00	0,00	0,00	17,64 10,22	72,00 72,00	449,64 442,22
Data dos Cálo	culos: 07/11/2	2012		,	,			
		POSTO IRMAOS		¹C.M	21 Dê	46.602.397/00		⁵ Total
Débito	Tri/Ano	Venc.	Principal (R\$)	(R\$)	² Juros- R\$ (1%/Mês)	³ Juros Selic (R\$)	⁴ Multa (R\$)	(R\$)
3384512	2/2011	30/06/2011	450,00	0,00	0,00	57,29	90,00	597,29
3384513 3384514	3/2011 4/2011	30/09/2011 30/12/2011	450,00 450,00	0,00	0,00	44,28 32,31	90,00	584,28 572,31
4292420	1/2012	30/03/2012	450,00	0,00	0,00	22,05	90,00	562,05
4292421	2/2012	29/06/2012	450,00	0,00	0,00	12,78	90,00	552,78
3384511	1/2011 culos: 07/11/2	31/03/2011	450,00	0,00	0,00	70,43	90,00	610,43
Data dos Car		DRE ENGENHAR	IA LTDA			05.539.760/00	01-95	
Débito	Tri/Ano	Venc.	Principal	¹C.M	² Juros- R\$	³ Juros	⁴ Multa	5Total
4363683	2/2012	29/06/2012	(R\$) 360,00	(R\$) 0,00	(1%/Mês) 0,00	Selic (R\$) 10,22	(R\$) 72,00	(R\$) 442,22
4363682	1/2012	30/03/2012	360,00	0,00	0,00	17,64	72,00	449,64
3502643	4/2011	30/12/2011	360,00	0,00	0,00	25,85	72,00	457,85
3502642 3502641	3/2011 2/2011	30/09/2011 30/06/2011	360,00 360,00	0,00	0,00	35,42 45,83	72,00 72,00	467,42 477,83
3502640	1/2011	31/03/2011	360,00	0,00	0,00	56,34	72,00	488,34
Data dos Cálo	culos: 07/11/2							
SANTO AN	TONIO COM	IERCIO DE MADE LTDA	EIRAS DE DOUI	RADO		07.383.121/00	01-09	
Débito	Tri/Ano	Venc.	Principal	¹C.M	² Juros- R\$	³ Juros	⁴ Multa	⁵ Total
			(R\$)	(R\$)	(1%/Mês)	Selic (R\$)	(R\$)	(R\$)
3401040 3401041	2/2011 3/2011	30/06/2011 30/09/2011	360,00 360,00	0,00	0,00	45,83 35,42	72,00 72,00	477,83 467,42
3401041	4/2011	30/12/2011	360,00	0,00	0,00	25,85	72,00	457,85
4389185	1/2012	30/03/2012	360,00	0,00	0,00	17,64	72,00	449,64
4389186	2/2012	29/06/2012	360,00	0,00	0,00	10,22	72,00	442,22
3401039 Data dos Cálo	1/2011 culos: 07/11/2	31/03/2011	360,00	0,00	0,00	56,34	72,00	488,34
uos Cali		ICA E ELETRôNI			i	55.257.356/00		
Débito	Tri/Ano	Venc.	Principal	¹C.M	² Juros- R\$	³ Juros	4Multa	⁵ Total
3567837	3/2011	30/09/2011	(R\$) 360,00	(R\$) 0,00	(1%/Mês) 0,00	Selic (R\$) 35,42	(R\$) 72,00	(R\$) 467,42
3567836	2/2011	30/06/2011	360,00	0,00	0,00	45,83	72,00	477,83
3567838	4/2011	30/12/2011	360,00	0,00	0,00	25,85	72,00	457,85
4331854 4331855	1/2012 2/2012	30/03/2012 29/06/2012	360,00 360,00	0,00	0,00	17,64 10,22	72,00 72,00	449,64 442,22
3567835	1/2011	31/03/2011	360,00	0,00	0,00	56,34	72,00	488,34
	culos: 07/11/2		~	1				
SEBE Débito	Tri/Ano	OM. EXP. E IMPOR	Principal	¹C.M	² Juros- R\$	55.837.983/00 ³ Juros	01-07 ⁴ Multa	5Total
Debito	III/AIIO	venc.	(R\$)	(R\$)	(1%/Mês)	Selic (R\$)	(R\$)	(R\$)
4324642	1/2012	30/03/2012	450,00	0,00	0,00	22,05	90,00	562,05
4324643 3336697	2/2012 4/2011	29/06/2012 30/12/2011	450,00 450,00	0,00	0,00	12,78 32,31	90,00	552,78 572,31
3336694	1/2011	31/03/2011	450,00	0,00	0,00	70,43	90,00	610,43
3336695	2/2011	30/06/2011	450,00	0,00	0,00	57,29	90,00	597,29
3336696	3/2011	30/09/2011	450,00	0,00	0,00	44,28	90,00	584,28
	culos: 07/11/2 PARTA INDÚ	STRIA METALÚR	GICA LTDA			60.828.795/00	01-52	
Débito	Tri/Ano	Venc.	Principal	¹C.M	² Juros- R\$	³ Juros	⁴ Multa	⁵ Total
4324454	1/2012	30/03/2012	(R\$) 450,00	(R\$) 0,00	(1%/Mês)	Selic (R\$) 22,05	(R\$) 90,00	(R\$) 562,05
3567170	4/2011	30/12/2011	450,00	0,00	0,00	32,31	90,00	572,31
3567167	1/2011	31/03/2011	450,00	0,00	0,00	70,43	90,00	610,43
3567168	2/2011	30/06/2011	450,00	0,00	0,00	57,29	90,00	597,29
3567169 4324455	3/2011 2/2012	30/09/2011 29/06/2012	450,00 450,00	0,00	0,00	44,28 12,78	90,00	584,28 552,78
	culos: 07/11/2		150,00	0,00	0,00	12,70	70,00	
70.01		TAM TAMBORES		1034	27 70.0	67.519.470/00		- fm - 1
Débito	Tri/Ano	Venc.	Principal (R\$)	¹ C.M (R\$)	² Juros- R\$ (1%/Mês)	³ Juros Selic (R\$)	⁴ Multa (R\$)	⁵ Total (R\$)
3527635	1/2011	31/03/2011	450,00	0,00	0,00	70,43	90,00	610,43
3527636	2/2011	30/06/2011	450,00	0,00	0,00	57,29	90,00	597,29
3527637 3527638	3/2011 4/2011	30/09/2011 30/12/2011	450,00 450,00	0,00	0,00	44,28 32,31	90,00	584,28 572,31
4364674	1/2012	30/03/2012	450,00	0,00	0,00	22,05	90,00	562,05
4364675	2/2012	29/06/2012	450,00	0,00	0,00	12,78	90,00	552,78
Data dos Cálo	culos: 07/11/2	2012 Jura Auto Posto Ltd	la			43.114.024/00	01-84	
Débito	Tri/Ano	Venc.	Principal	¹C.M	² Juros- R\$	3Juros	4Multa	5Total
			(R\$)	(R\$)	(1%/Mês)	Selic (R\$)	(R\$)	(R\$)
3608019 4363403	1/2011	31/03/2011 29/06/2012	450,00 450,00	0,00	0,00	70,43	90,00 90,00	610,43
4363403	2/2012 1/2012	30/03/2012	450,00	0,00	0,00	12,78 22,05	90,00	552,78 562,05
3608022	4/2011	30/12/2011	450,00	0,00	0,00	32,31	90,00	572,31
3608021	3/2011	30/09/2011	450,00	0,00	0,00	44,28 57.20	90,00	584,28
3608020 Data dos Cálo	2/2011 culos: 07/11/2	30/06/2011	450,00	0,00	0,00	57,29	90,00	597,29
TECH	INOR KZZ I	NDÚSTRIA E CO			i	00.971.344/00		
Débito	Tri/Ano	Venc.	Principal	¹C.M	² Juros- R\$	³ Juros	⁴ Multa	⁵ Total
3539084	2/2011	30/06/2011	(R\$) 450,00	(R\$) 0,00	(1%/Mês) 0,00	Selic (R\$) 57,29	(R\$) 90,00	(R\$) 597,29
3539085	3/2011	30/09/2011	450,00	0,00	0,00	44,28	90,00	584,28
3539086	4/2011	30/12/2011	450,00	0,00	0,00	32,31	90,00	572,31
4329755 4329754	2/2012 1/2012	29/06/2012 30/03/2012	450,00 450,00	0,00	0,00	12,78 22,05	90,00	552,78 562,05
3539083	1/2012	31/03/2011	450,00	0,00	0,00	70,43	90,00	610,43
	culos: 07/11/2	2012					•	
Date:		AR TRANSPORTES		JC M	2Iuros De	04.092.962/00		5m 1
Débito	Tri/Ano	Venc.	Principal (R\$)	¹ C.M (R\$)	² Juros- R\$ (1%/Mês)	³ Juros Selic (R\$)	⁴ Multa (R\$)	⁵ Total (R\$)
4315040	2/2012	29/06/2012	450,00	0,00	0,00	12,78	90,00	552,78
3568362	4/2011	30/12/2011	450,00	0,00	0,00	32,31	90,00	572,31
		20/00/25			0,00	44,28	90,00	584,28
3568361	3/2011	30/09/2011	450,00 450,00	0,00			00.00	507.20
		30/06/2011 31/03/2011	450,00 450,00 450,00	0,00 0,00 0,00	0,00	57,29 70,43	90,00 90,00	597,29 610,43
3568361 3568360 3568359 4315039	3/2011 2/2011 1/2011 1/2012	30/06/2011 31/03/2011 30/03/2012	450,00	0,00	0,00	57,29		
3568361 3568360 3568359 4315039	3/2011 2/2011 1/2011 1/2012 culos: 07/11/2	30/06/2011 31/03/2011 30/03/2012	450,00 450,00 450,00	0,00	0,00	57,29 70,43 22,05	90,00 90,00	610,43
3568361 3568360 3568359 4315039 Data dos Cálo	3/2011 2/2011 1/2011 1/2012 culos: 07/11/2	30/06/2011 31/03/2011 30/03/2012 2012 TIL ITAPIRA LTD	450,00 450,00 450,00	0,00 0,00 0,00	0,00 0,00 0,00	57,29 70,43 22,05 49.913.502/00	90,00 90,00 01-00	610,43 562,05
3568361 3568360 3568359 4315039	3/2011 2/2011 1/2011 1/2012 culos: 07/11/2	30/06/2011 31/03/2011 30/03/2012	450,00 450,00 450,00	0,00	0,00	57,29 70,43 22,05	90,00 90,00	610,43

3665895	3/2011	30/09/2011	360,00	0,00	0,00	35,42	72,00	467,42
3665896	4/2011	30/12/2011	360,00	0,00	0,00	25,85	72,00	457,85
4322011	2/2012	29/06/2012	360,00	0,00	0,00	10,22	72,00	442,22
4322010	1/2012	30/03/2012	360,00	0,00	0,00	17,64	72,00	449,64
	culos: 07/11/2	012 O E TRANSPORTE	DE GÁS LTDA			72.976.434/000	01.22	
Débito	Tri/Ano	Venc.	Principal Principal	¹C.M	² Juros- R\$	³ Juros	⁴ Multa	⁵ Total
			(R\$)	(R\$)	(1%/Mês)	Selic (R\$)	(R\$)	(R\$)
3741593	1/2011	31/03/2011	450,00	0,00	0,00	70,43	90,00	610,43
4323531	2/2012	29/06/2012	450,00	0,00	0,00	12,78	90,00	552,78
4323530	1/2012	30/03/2012	450,00	0,00	0,00	22,05	90,00	562,05
3741596 3741595	4/2011 3/2011	30/12/2011 30/09/2011	450,00 450,00	0,00	0,00	32,31 44,28	90,00	572,31 584,28
3741594	2/2011	30/06/2011	450,00	0,00	0,00	57,29	90,00	597,29
	culos: 07/11/2		,	0,100	.,	,		
	TÉCNICA CO	NSTRUÇÕES E CO				59.976.654/000		,
Débito	Tri/Ano	Venc.	Principal	¹C.M	² Juros- R\$	³ Juros	4Multa	5Total
3529571	1/2011	31/03/2011	(R\$) 450.00	(R\$) 0,00	(1%/Mês) 0,00	Selic (R\$)	(R\$) 90,00	(R\$)
4310121	1/2011 2/2012	29/06/2012	450,00	0,00	0,00	70,43 12,78	90,00	610,43 552,78
4310120	1/2012	30/03/2012	450,00	0,00	0,00	22,05	90,00	562,05
3529574	4/2011	30/12/2011	450,00	0,00	0,00	32,31	90,00	572,31
3529573	3/2011	30/09/2011	450,00	0,00	0,00	44,28	90,00	584,28
3529572	2/2011	30/06/2011	450,00	0,00	0,00	57,29	90,00	597,29
	culos: 07/11/2							
		IMPORTACAO E E			2x D.0	09.132.696/000		500 . 1
Débito	Tri/Ano	Venc.	Principal (R\$)	¹ C.M (R\$)	² Juros- R\$ (1%/Mês)	³ Juros Selic (R\$)	⁴ Multa (R\$)	⁵ Total (R\$)
4386366	2/2012	29/06/2012	450,00	0,00	0,00	12,78	90,00	552,78
4386365	1/2012	30/03/2012	450,00	0,00	0,00	22,05	90,00	562,05
3645616	4/2011	30/12/2011	450,00	0,00	0,00	32,31	90,00	572,31
3645615	3/2011	30/09/2011	450,00	0,00	0,00	44,28	90,00	584,28
3645614	2/2011	30/06/2011	450,00	0,00	0,00	57,29	90,00	597,29
3645613	1/2011 culos: 07/11/2	31/03/2011	450,00	0,00	0,00	70,43	90,00	610,43
zata dos Care		R AUTO POSTO L'	ΓDA			02.973.027/000	01-96	
Débito	Tri/Ano	Venc.	Principal	¹C.M	² Juros- R\$	3Juros	⁴ Multa	5Total
			(R\$)	(R\$)	(1%/Mês)	Selic (R\$)	(R\$)	(R\$)
3726897	1/2011	31/03/2011	450,00	0,00	0,00	70,43	90,00	610,43
3726898 3726899	2/2011 3/2011	30/06/2011 30/09/2011	450,00 450,00	0,00	0,00	57,29 44,28	90,00	597,29 584,28
3726900	4/2011	30/12/2011	450,00	0,00	0,00	32,31	90,00	572,31
4293276	1/2012	30/03/2012	450,00	0,00	0,00	22,05	90,00	562,05
4293277	2/2012	29/06/2012	450,00	0,00	0,00	12,78	90,00	552,78
Data dos Cálo	culos: 07/11/2	012						
		AUTO POSTO LTE			I	00.004.110/000		1 -
Débito	Tri/Ano	Venc.	Principal	¹C.M	² Juros- R\$	³ Juros Selic (R\$)	⁴ Multa	5Total
3503545	2/2011	30/06/2011	(R\$) 450,00	(R\$) 0,00	(1%/Mês) 0,00	57,29	(R\$) 90,00	(R\$) 597,29
3503545	3/2011	30/09/2011	450,00	0,00	0,00	44,28	90,00	584,28
3503547	4/2011	30/12/2011	450,00	0,00	0,00	32,31	90,00	572,31
4295992	1/2012	30/03/2012	450,00	0,00	0,00	22,05	90,00	562,05
4295993	2/2012	29/06/2012	450,00	0,00	0,00	12,78	90,00	552,78
3503544	1/2011	31/03/2011	450,00	0,00	0,00	70,43	90,00	610,43
	culos: 07/11/2		Colon Table			07 725 255 (00)	01.70	
Débito	Tri/Ano	de Roupas e Acesso Venc.	Principal	¹C.M	² Juros- R\$	07.735.355/000 ³ Juros	01-78 ⁴ Multa	5Total
Debito	HI/Allo	VCIIC.	(R\$)	(R\$)	(1%/Mês)	Selic (R\$)	(R\$)	(R\$)
3635306	2/2011	30/06/2011	360,00	0,00	0,00	45,83	72,00	477,83
3635307	3/2011	30/09/2011	360,00	0,00	0,00	35,42	72,00	467,42
3635308	4/2011	30/12/2011	360,00	0,00	0,00	25,85	72,00	457,85
4385058	1/2012	30/03/2012	360,00	0,00	0,00	17,64	72,00	449,64
4385059	2/2012	29/06/2012	360,00	0,00	0,00	10,22	72,00	442,22
2525205	1/2011	31/03/2011	360,00	0,00	0,00	56,34	72,00	488,34
3635305		012						
3635305 ata dos Cálo	culos: 07/11/2							
ata dos Cálo			cimento até 30/	1/2008				
ata dos Cálo bs.: ¹C.M -		netária : Após o ven	cimento até 30/	1/2008				
bs.: ¹C.M - uros 1% ao uros Selic. a	Correção Mo mês: Até 30/ a partir do dia	netária : Após o ven 11/2008.	cimento até 30/	1/2008				

Para parcelamento dos débitos ou quaisquer outros esclarecimentos o notificado deverá procurar o Setor de Arrecadação da Superintendência do IBAMA em São Paulo, Alameda Tietê, 637- Cerqueira Cesar, São Paulo-SP, CEP 01417-020, telefone (11)3066-2651.

MURILO REPLE PENTEADO ROCHA

INSTITUTO CHICO MENDES DE CONSERVAÇÃO DA BIODIVERSIDADE

EXTRATO DE RESCISÃO

Contrato nº 117/2011. Processo nº 02070.003268/2010-85. Contratante: Instituto Chico Mendes de Conservação da Biodiversidade - ICMBio. Contratado: INFRACON COMÉRCIO E SERVIÇOS DE INFORMÁTICA LT-DA. CNPJ nº 10.226.373/0001-39. OBJETO: Aquisição de equipamentos de campo para implementação de ações de conservação de espécies ameaçadas de extinção, no âmbito do PROBIO II. Rescisão Unilateral com fundamento no art. 78, II c/c art. 79, I da Lei nº 8.666/93. DATA DA ASSINATURA: 05/09/2012.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: 1° TERMO ADITIVO AO CONTRATO N° 01/2012. Processo n° 02070.002599/2011-89. Contratante: Instituto Chico Mendes de Conservação da Biodiversidade - ICMBio. Contratado: PONTAL TURISMO LTDA., CNPJ n° 32.705.949/0001-83. OBJETO: O presente Termo Aditivo tem por objeto o acréscimo de 15% (quinze por cento) ao valor do Contrato n° 01/2012, nos termos do \S 1°, do Art. 65 da Lei n° 8.666/93. Data de Assinatura: 06/11/2012.

RESULTADO DE HABILITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS N^2 1/2012

O Instituto Chico Mendes de Conservação da Biodiversidade -ICMBio, comunica a HABILITAÇÃO da empresa LA GRECA FERREIRA CONSTRUTORA LTDA, inscr. CNPJ 36.100.907/0001-70, referente à Tomadade Preços nº 1/2012, Processo nº 02152.000033/2012-93

NERO AUGUSTO SILVA Presidente da CEL

(SIDEC - 07/11/2012) 443033-44207-2012NE800342

360.00 0.00

3665894 2/2011

30/06/2011



DIRETORIA DE PLANEJAMENTO, ADMINISTRAÇÃO E LOGÍSTICA COORDENAÇÃO GERAL DE FINANÇAS E ARRECADAÇÃO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO N $^{\circ}$ 23/2012 - UASG 443033

Processo nº 02070001835201221 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de equipamentos de combate a incêndios florestais, sob demanda, para atender as necessidades do ICMBIO, conforme especificações e quantidades descritas no Termo de Referência (Anexo I). Total de Itens Licitados: 00007 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h59 . Endereço: Eqsw 103/104 Lote 1 Módulo "b" Complexo Adm. Sudoeste - BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: O Edital encontra-se disponível nos sites www.comprasnet.gov.br e www.icmbio.gov.br.

MARIA ELISABETE DE ARAUJO FERNANDES Pregoeira

(SIDEC - 07/11/2012) 443033-44207-2012NE800342

UNIDADE AVANÇADA DE ADMINISTRAÇÃO E FINANÇAS - ATIBAIA

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 28/2012 - UASG 443035

Processo nº 02156000208201222 . Objeto: - Aquisição de cistos de artemia salina para atendimento de demandas do Centro Nacional de Pesquisa e Conservação de Peixes Continentais-CEPTA/ICMBio, Unidade Descentralizada da estrutura do ICMBio, apoiada pela UAAF/Atibaia, localizada no município de Pirassununga/SP. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Estrada Municipal Hisaishi Takebayashi 8600/usina/atibaia Usina - ATIBAIA-SP . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: O julgamento da licitação dar-se-á pelo critérios estabelecidos no edital e Termo de Referencia (ANEXO I)

(SIDEC - 07/11/2012) 443033-44207-2012NE800342

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 29/2012 - UASG 443035

Processo nº 02156000001201258 . Objeto:- Contratação de empresa do ramo para fornecimento de serviços de manutenção preventiva e corretiva de 02 (dois) aquecedores tipo Boiler, marca Tecnitherm-1500 litros, 18 KW, com válvula de segurança e termostato, para atendimento de demandas da ACADEBio/CGGP/DIPLAN/ICMBio, apoiada pela UAAF/Atibaia/DIPLAN/ICMBio. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Estrada Municipal Hisaishi Takebayashi 8600/usi-na/atibaia Usina - ATIBAIA-SP . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 23/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: O Julgamento das propostas dar-se-á em estrita observância dos ditames do Edital e Termo de Referencia (Anexo I)

FRANCISCO JOSE MORAES CRUZ Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 443033-44207-2012NE800342

UNIDADE AVANÇADA DE ADMINISTRAÇÃO E FINANCAS - CABEDELO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 16/2012 - UASG 443034

Processo nº 02150000144201210 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada na prestação de serviços, de forma contínua, de Bombeiro Hidráulico, Pedreiro e Eletricista para atendimento à demanda do Centro Nacional de Pesquisas e Conservação de Mamíferos Aquáticos - CMA/PE. Total de Itens Licitados: 00001 Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Estrada de Cabedelo, Km 10 - Br 230 Renascer - CABEDELO - PB Entrega das Propostas: a partir de 8/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

JULIO MATTOS DE LYRA Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 443034-44207-2012NE800028

UNIDADE AVANÇADA DE ADMINISTRAÇÃO E FINANÇAS - FOZ DO IGUAÇU

RETIFICAÇÃO

No Extrato de Termo Aditivo nº 13/2012 publicado no D.O.U de 2/7/2012, Seção 3, Pág. 130. Onde se lê: Vigência: 05/06/2012 a 04/06/2013 Leia-se: Vigência: 5/06/2012 a 31/12/2012

(SICON - 07/11/2012) 443033-44207-2012NE800342

INSTITUTO DE PESQUISAS JARDIM BOTÂNICO DO RIO DE JANEIRO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 10/2012 - UASG 443020

Contrato nº 11/2009. Processo nº 02011000486200917. DISPENSA Nº 189/2009 Contratante: INSTITUTO DE PESQUISA JARDIM -BOTANICO DO RIO DE JANEIRO. CNPJ Contratado: 27500404000109. Contratado: W A SIQUEIRA ENGENHARIA LT-DA -Objeto: Alteração do valor mensal do contrato original em decorrência da Ajuda de Custo no valor de R\$ 120,00, conforme Termo Aditivo á Convenção Coletiva de Trabalho, \div 2º da Cláusula 10ªFundamento Legal: Art 457, \div 2º da CLT. Vigência: 01/09/2012 a 28/03/2013. Valor Total: R\$92.744,08. Fonte: 100000000 - 2012NE800029. Data de Assinatura: 01/09/2012.

(SICON - 07/11/2012) 443020-44206-2012NE800053

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2012 - UASG 443020

Contrato nº 25/2012. Processo nº 02011000185201220. PREGÃO SISPP Nº 2/2012 Contratante: INSTITUTO DE PESQUISA JARDIM -BOTANICO DO RIO DE JANEIRO. CNPJ Contratado: 32575862000139. Contratado: XR3 SERVICOS EMPRESARIAIS LTDA - -ME. Objeto: Acréscimo na prestação dos serviços de 01 posto de técnico de suporte operacional III e de 01 posto de suporte operacional IV de 44 horas semanais, respectivamente. Fundamento Legal: Art. 65, ÷ 1º da Lei nº 8.666/93. Vigência: 01/11/2012 a 13/06/2013. Valor Total: R\$1.449.886,56. Fonte: 1000000000 - 2012NE800349. Data de Assinatura: 01/11/2012.

(SICON - 07/11/2012) 443020-44206-2012NE800053

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 13/2012 - UASG 443020

Processo nº 02011000351201269 . Objeto: - Fornecimento de veículo utilitário. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 09h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Rua Major Rubens Vaz, 122 Gávea - RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: Modelo de referência: Veículo Strada Working, Cabine Estendida, 1.4 Flex, 2 portas, 2013.

RODRIGO JOSE REQUIAO LOPES Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 443020-44206-2012NE800053

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 23/2012 - UASG 443020

Processo nº 02011000337201265 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de equipamentos para os laboratórios da Diretoria de Pesquisas. Total de Itens Licitados: 00005 . Edital: 08/11/2012 de 09h00 às 12h00 e de 13h às 16h00 . Endereço: Rua Major Rubens Vaz, 122 Gávea - RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 443020-44206-2012NE800053

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 29/2012 - UASG 443020

Processo nº 02011000427201256 . Objeto: Pregão Eletrônico - Fornecimento e instalação de 21 bancadas para plantas. Total de Itens Licitados: 00002 . Edital: 08/11/2012 de 09h00 às 12h00 e de 13h às 16h00 . Endereço: Ruamajor Rubens Vaz, 122 Gávea - RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: É obrigatório que seja feita vistoria.

KARINA DIAS DA COSTA PLAISANT Pregoeira

(SIDEC - 07/11/2012) 443020-44206-2012NE800053

TOMADA DE PREÇOS Nº 5/2012 - UASG 443020

Processo nº 02011000513201269 . Objeto: Execução de obra de ampliação e revitalização do Cactário e integração com a Mata Atlântica, com fornecimento de material e mão-de-obra. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 09h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Rua Major Rubens Vaz, 122 - Sala da Croma Gávea - RIO DE JANEIRO - RJ

Entrega das Propostas: 23/11/2012 às 10h00 . Endereço: Rua Major Rubens Vaz, 122 - Auditório da Diretoria de Gestão Gávea - RIO DE JANEIRO - RJ

(SIDEC - 07/11/2012) 443020-44206-2012NE800053

TOMADA DE PREÇOS Nº 6/2012 - UASG 443020

Processo nº 02011000519201236 . Objeto: Execução de obra de reforma e adaptação no 1º Pavimento do imóvel onde se encontra instalada, no andar térreo, a Diretoria de Gestão e parte do Setor de Informática, com fornecimento de material e mão-de-obra, conforme Projeto Básico - Anexo I do Edital. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 09h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Rua Major Rubens Vaz, 122 - Sala da Croma Gávea - RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: 26/11/2012 às 10h00 . Endereço: Rua Major Rubens Vaz, 122 - Auditório da Diretoria de Gestão Gávea - RIO DE JANEIRO - RJ

EMERSON CORDEIRO FERREIRA Presidente da Comissão Permanente de Licitação

(SIDEC - 07/11/2012) 443020-44206-2012NE800053

SECRETARIA DE BIODIVERSIDADE E FLORESTAS

AVISO DE ANULAÇÃO

Tornar sem efeito o Convênio 764748/2011, publicado no D.O.U, de 18/01/12, Seção 3, Páginas 156 e 157, entre o INSTITUTO ESTADUAL DE MEIO AMBIENTE E RECURSOS HÍDRICOS - IEMA, CNPJ 05.200.358/0001-81, e o MINISTÉRIO DO MEIO AMBIENTE - MMA, CNPJ/MF nº 37.115.375/0001-07, Unidade Gestora: 440068, Gestão 0001.

ROBERTO BRANDÃO CAVALCANTI Secretário

SECRETARIA DE RECURSOS HÍDRICOS E AMBIENTE URBANO

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 1/2012 - UASG 440079

Processo nº 02000.001361/2012 . Objeto: O Contrato tem como objeto a contratação da Fundação Univerdidade de Brasília para desenvolver pesquisa científica para o tratamento das informações envolvidas na Política Nacional de Resíduos Sólidos, com propósito de implementar uma adequada Arquitetura da Informção, necessária a gestão estratégica do SINIR Sistema Nacional de Informações sobre Gestão de Resíduos Sólidos do Governo Federal Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XIII da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: O Contrato tem como objeto a contratação da Fundação Univerdidade de Brasília para desenvolver pesquisa Declaração de Dispensa em 05/11/2012 . SILVANO SILVERIO DA COSTA . Diretor de Ambiente Urbano . Ratificação em 05/11/2012 . PEDRO WILSON GUIMARAES . Secretario de Recursos Hidricos . Valor Global: R\$ 5.466.692,00 . CNPJ CONTRATADA: 00.038.174/0001-43 FUNDACAO UNIVERSIDADE DE BRASILIA

(SIDEC - 07/11/2012) 440079-00001-2012NE800001

SERVIÇO FLORESTAL BRASILEIRODIRETORIA DE ADMINISTRAÇÃO E FINANÇAS

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICONº 31/2012 - UASG 440075

Processo nº 02209007577201283 . Objeto: - Aquisição de material de consumo para uso nas copas do Serviço Florestal Brasileiro Total de Itens Licitados: 00032 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Scen, Av. L4, Trrecho 02, Bloco b Asa Norte - BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. .Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 440075-00001-2012NE800111

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 32/2012 - UASG 440075

Processo nº 02209008185201231 . Objeto: - Contratação de empresa especializada para confecção e instalação de divisória na Coordenação Financeira do Serviço Florestal Brasileiro -COFIN/SFB, em Brasília - DF. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Scen, Av. L4, Trecho 02, Bloco b Asa Norte - BRASILIA-DF . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 15h00 site www.comprasnet.gov.br.

THIAGO LONGO MENEZES Diretor

(SIDEC - 07/11/2012) 440075-00001-2012NE800111



Ministério do Planejamento, Orçamento e Gestão

ISSN 1677-7069

SECRETARIA EXECUTIVA SUBSECRETARIA DE PLANEJAMENTO, ORÇAMENTO E ADMINISTRAÇÃO COORDENAÇÃO-GERAL DE AQUISIÇÕES

EXTRATOS DE COOPERAÇÃO

Processo: 04300.006522/2012-33; Espécie: Termo de Cooperação nº 10/2012; Objeto: criação de funcionalidade de edição da matriz de leitura do Diário Oficial da União, otimizações sobre o leitor automatizado e ajustes nas bases de dados para a realização de registros de relacionamento da legislação (Base RDF); Dos Recursos Financeiros: O MP se compromete a transferir para a UFRJ os recursos orçamentários e financeiros para a execução total do objeto deste Termo, por meio de destaque orçamentário, no valor total de R\$ 350.465,00, em uma única parcela, conforme o estabelecido no Plano de Trabalho. Os recursos serão provenientes do Orçamento da SLTI, por meio do Pregrama de Trabalho nº 04.126.2038.8448.0001; Vigência: 08/11/2012 a 07/11/2013; Assinatura: 07/11/2012; Partícipes: Sr. VLADIMIR NEPOMUCENO, pelo Ministério do Planejamento, Orçamento e Gestão - MP e Prof. Dr. JANO MOREIRA DE SOUZA pela Universidade Federal do Rio de Janeiro.

Processo: 03100.000710/2012-41; Espécie: Termo de Cooperação nº 09/2012; Objeto: Realização de estudos técnicos especializados, através da pesquisa de referencial bibliográfico que permitam sistematizar metodologias e embasar as ações empíricas realizadas no MP; Dos Recursos Financeiros: O MP se compromete a transferir para a UFRJ os recursos orçamentários e financeiros para a execução total do objeto deste Termo, por meio de destaque orçamentário, no valor total de R\$ 445.980,00, em 2 parcelas, conforme o estabelecido no Plano de Trabalho. Os recursos serão provenientes do Orçamento da SLTI, por meio do Programa de Trabalho nº 04.126.2038.8448.0001; Vigência: 08/11/2012 a 07/11/2014; Assinatura: 07/11/2012; Partícipes: Sr. VLADIMIR NEPOMUCENO, pelo Ministério do Planejamento, Orçamento e Gestão - MP e Prof. Dr. JANO MOREIRA DE SOUZA pela Universidade Federal do Rio de Janeiro.

COORDENAÇÃO-GERAL DE RECURSOS LOGÍSTICOS

EXTRATO DE CONTRATO Nº 52/2012 UASG 201004

Nº Processo: 03400000193201226. INEXIGIBILIDADE Nº 14/2012 Contratante: MINISTERIO DO PLANEJAMENTO, -ORCAMENTO E GESTAO - MP. CNPJ Contratado: 82845322000104. Contratado: SOFTPLAN PLANEJAMENTO E SISTEMAS -LTDA. Objeto: Contratação de empresa para realizar a manutenção, atualização e adequação do sistema de informações da Secretaria de Assuntos Internacionais - SEAIN, fruto da cooperação técnica atn/oc-11874-br. Fundamento Legal: Caput do art. 25 da Lei nº 8.666/93. Vigência: 07/11/2012 a 06/11/2014. Valor Total: R\$788.892,48. Fonte: 100000000 - 2012NE801704 Fonte: 100000000 - 2012 801705. Data de Assinatura: 07/11/2012.

(SICON - 07/11/2012) 201004-00001-2012NE800239

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 37/2012

O Pregoeiro do Ministério do Planejamento, Orçamento e Gestão comunica que no Pregão Eletrôni-co n° 37/2012, sagrou-se vencedora do certame a empresa ADSERTE - ADMINISTRAÇÃO E TERCEIRIZA-ÇÃO DE MÃO DE OBRA LTDA, CNPJ n° 08.139.629/0001-29, com o valor total de R\$ 2.264.997,96.

LINDOMAR CALDEIRA EVANGELISTA Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 201004-00001-2012NE800285

FUNDAÇÃO ESCOLA NACIONAL DE ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 380/2012 - UASG 114702

Nº Processo: 04600004145201213 . Objeto: Contratação de serviços técnicos profissionais especializados de treinamento e aperfeiçoamento de pessoal de instrutoria em sala de aula. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993 . Justificativa: Contratação de docente Declaração de Inexigibilidade em 26/10/2012 . MARCIA SEROA DA MOTTA BRANDAO . Coord. Geral .

Ratificação em 07/11/2012 . AILA VANESSA DAVID DE OLI-VEIRA CANCADO . . Valor Global: R\$ 5.850,00 . CPF CON-TRATADA : 091.009.628-72 LUIZ SERGIO GO MES DA SILVA.

(SIDEC - 07/11/2012) 114702-11401-2012NE800001

FUNDAÇÃO INSTITUTO BRASILEIRO DE GEOGRAFIA E ESTATÍSTICA DIRETORIA EXECUTIVA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 72/2012 - UASG 114601

 N° Processo: 03602.001009/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Nivel digital Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 09h00 às 12h00 e de 14h às 16h00 . Endereço: Av.franklin Roosevelt, 166 Sl 707-a Castelo - RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br . Abertura das Propostas: 26/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br .

CLAUDIA GOULART DE SIQUEIRA Pregoeira

(SIDEC - 07/11/2012) 114629-11301-2012NE800001

RETIFICAÇÃO

No Extrato de Contrato Nº 40/2012 publicado no D.O. de 06/11/2012, Seção 3, Pág. 171. Onde se lê: O presente Contrato tem por objeto a prestação dos serviços de ministrar cursos on-line dos idiomas Inglês e Espanhol para os servidores do IBGE. Leia-se: O presente Contrato tem por objeto a prestação dos serviços de ministrar cursos on-line do idioma Inglês para os servidores do IBGE.

(SICON - 07/11/2012) 114629-11301-2012NE800001

ESCOLA NACIONAL DE CIÊNCIAS ESTATÍSTICAS

EXTRATO DE CONVÊNIO Nº 14/2012

Processo: 03607.000447/2012-90. Espécie: Convênio que entre si celebram a Fundação Cesgranrio e a Fundação Instituto Brasileiro de Geografia e Estatística - IBGE. Objeto: Concessão de estágios a estudantes matriculados na ENCE, selecionados dentre aqueles que estejam freqüentando regularmente os respectivos cursos de graduação. Fundamento legal: Lei nº 11.788, de 25 de setembro de 2008. Vigência: 15/09/2012 a 15/09/2017. Data da Assinatura: 15/09/2012. Signatários: Haroldo Sant'Anna Santini - CESGRANRIO e Denise Britz do Nascimento Silva - Coordenadora Geral da ENCE.

EXTRATO DE CONVÊNIO Nº 15/2012

Processo: 03607.000041/2012-15. Espécie: Convênio que entre si firmam a Globo Comunicação e Participações S.A e a Fundação Instituto Brasileiro de Geografia e Estatística - IBGE. Objeto: Concessão de estágios a estudantes matriculados na ENCE, selecionados dentre aqueles que estejam freqüentando regularmente os respectivos cursos de graduação. Fundamento legal: Lei nº 11.788, de 25 de setembro de 2008. Vigência: 02/03/2012 a 02/03/2017. Data da Assinatura: 02/03/2012. Signatários: Marcelo Alves dos Santos - Globo Comunicação e Participações S/A e Denise Britz do Nascimento Silva - Coordenadora Geral da ENCE.

UNIDADE ESTADUAL NO MATO GROSSO DO SUL

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 8/2012

A pregoeira do IBGE/MS torna público o resulta do da licitação para aquisição de materiais de limpeza, na qual foram vencedoras as empresas R.T.SAKAI E CIA LTDA-ME,CNPJ 08.409.136/0001-61,itens 1 a 3, 5 a 16, 18 e 20 a 24, no valor de R\$ 10.054,68, e a empresa 2A MATERIAIS PARA CONSTRUÇÃO E SERVIÇOS LTDA - ME, CNPJ 03.606.347/0001-70, itens 4, 17 e 19, no valor de R\$ 3.609,96.

ANA CLÁUDIA SILVA BARBOSA

(SIDEC - 07/11/2012) 114629-11301-2012NE800001

UNIDADE ESTADUAL EM MINAS GERAIS DIVISÃO DE PESQUISAS DE MINAS GERAIS

EXTRATO DE CONTRATO Nº 33/2012 UASG 114618

Nº Processo: 03631002017201213. DISPENSA Nº 73/2012 Contratante: FUNDACAO INSTIT BRAS DE GEOGRAFIA-E ESTATISTICA IBGE. CNPJ Contratado: 04398478000172. Contratado: ESTACIONAMENTO PAINEIRA LTDA - ME-Objeto: Contratação de vaga de garagem para veículos do IBGE no municipio de Itajubá.

Fundamento Legal: Lei 8666/93 e suas alterações posteriores. Vigência: 01/11/2012 a 01/11/2013. Valor Total: R\$2.400,00. Fonte: 100000000 - 2012NE802007. Data de Assinatura: 31/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 114629-11301-2012NE800001

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2012 UASG 114618

Número do Contrato: 32/2011. Nº Processo: 03631000688201151. DISPENSA Nº 53/2011 Contratante: FUNDACAO INSTIT BRAS DE GEOGRAFIA-E ESTATISTICA IBGE. CPF Contratado: 18332919649. Contratado: JESUS FRANCISCO ALVES -Objeto: Termo aditivo ao contrato de locação de imóvel para instalação da Agência do IBGE em Monte Carmelo/MG. Fundamento Legal: Art. 24, inciso X, da Lei 8.666/93. Vigência: 01/11/2012 a 01/11/2013. Valor Total: R\$8.820,00. Fonte: 100000000 - 2012NE802074. Data de Assinatura: 01/11/2012.

(SICON - 07/11/2012) 114629-11301-2012NE800001

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 8/2012 - UASG 114618

Nº Processo: 03631002229201292 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada na prestação de serviços de administração, gerenciamento e controle de aquisição de combustiveis em rede de postos credenciados, tipo gasolina comum, álcool comum (etanol) e oleó diesel para os veículos, compreendendo administração e gerenciamento informatizado, com uso de cartões eletrônicos magnéticos ou com chip como meio de intermediação de pagamento, utilizando tecnologia que melhor controle com segurança a contratação. Total de Itens Licitados: 00004 . Edital: 08/11/2012 de 08h30 às 11h30 e de 13h às 16h30 . Endereço: Rua Oliveira, 523 - Cruzeiro Cruzeiro - BELO HORIZONTE - MG . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br . Abertura das Propostas: 23/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br . Informações Gerais: Edital Gratuito

HELVECIO ANTONIO COSTA AMORIM Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 114629-11301-2012NE800001

UNIDADE ESTADUAL NO PIAUÍ

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 30/2012 - UASG 114609

Nº Processo: 03622000236201269 . Objeto: Locação do imóvel situado a Rua Tote Oliveira, nº 167, Bairro de Lourdes, para funcionamento da Agência de Coleta de Dados do IBGE no Município de Campo Maior/PI. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso X da Lei nº 8.666 de 21/06/1993, c/c a R.PR-003/2002, artigos 3° e 6°. . Justificativa: Dentro dos limites estabelecidos pelo artigo 24, inciso 10 da Lei nº 8.666/93 e suas alterações posteriores. Declaração de Dispensa em 05/11/2012 . RAI-MUNDO NONATO DA SILVA FILHO . Chefe da Unidade Estadual do Ibge No Piauí. . Ratificação em 07/11/2012 . WALDIR FORTUNATO JUNIOR . Coordenador de Recursos Materiais . Valor Global: R\$ 9.600,00 . CPF CONTRATADA : 007.076.513-87 FRAN-CISCO LEIT E IRMAO.

(SIDEC - 07/11/2012) 114629-11301-2012NE800001

UNIDADE ESTADUAL NO RIO DE JANEIRO

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 29/2012 - UASG 114631

Nº Processo: 03633001018201212 . Objeto: Locação de imóveis para atender a Agência do IBGE/RJ em Nova Iguaçú Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24º, Inciso X da Lei nº 8.666 de 21/06/1993 . Justificativa: Art. 24º, Inciso X da Lei nº 8.666 de 21/06/1993 . Declaração de Dispensa em 13/09/2012 . ROMUALDO PEREIRA DE REZENDE . Chefe da Ue/rj . Ratificação em 14/09/2012 . WALDIR FORTUNATO JUNIOR . Coordenador da Crm . Valor Global: R\$ 44.992,92 . CPF CONTRATADA : 073.002.497-01 GEANE LEMOS GO NCALVES.

(SIDEC - 07/11/2012) 114629-11301-2012NE800001

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 32/2012 - UASG 114631

Nº Processo: 03633001029201201 . Objeto: Locação de imóvel para atender a Ag. do IBGE em Cabo Frio. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24º, Inciso X da Lei nº 8.666 de 21/06/1993 . Justificativa: Art. 24º, Inciso X da Lei nº 8.666 de 21/06/1993 . Declaração de Dispensa em 17/09/2012 . ROMUALDO PEREIRA DE REZENDE . Chefe da Ue/rj . Ratificação em 20/09/2012 . WALDIR FORTUNATO JUNIOR . Coordenador da Crm . Valor Global: R\$ 36.804,00 . CNPJ CONTRATADA : 30.706.758/0001-00 MAGNUS EM PREENDIMENTOS IMOBILIARIOS LTDA - ME.

(SIDEC - 07/11/2012) 114629-11301-2012NE800001



EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 39/2012 - UASG 114631

 N° Processo: 03633000187201235 . Objeto: Locação de imóveis para atender a Ag. do IBGE/UE/RJ em Campo Grande. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso X da Lei n° 8.666 de 21/06/1993 . Justificativa: Art. 24°, Inciso X da Lei n° 8.666 de 21/06/1993 . Declaração de Dispensa em 14/09/2012 . ROMUALDO PEREIRA DE REZENDE . Chefe da Ue/rj . Ratificação em 17/09/2012 . WALDIR FORTUNATO JUNIOR . Coordenador Crm . Valor Global: R\$ 39.300,00 . CPF CONTRATADA : 028.135.217-87 JOAQUIM GUTIER REZ LOPEZ.

(SIDEC - 07/11/2012) 114629-11301-2012NE800001

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2012 UASG 114631

Número do Contrato: 31/2010. Nº Processo: 03633000525201025. PREGÃO SISPP Nº 16/2010 Contratante: FUNDACAO INSTIT BRAS DE GEOGRAFIA-E ESTATISTICA IBGE. CNPJ Contratado: 05531749000189. Contratado : ELEVADORES IVIMAIA LTDA - ME -Objeto: Prorrogação do Contrato de prestação de serviços de manutenção de elevadores. Fundamento Legal: Arts. 65, II e 57, II, c/c ÷2º da Lei nº 8.666/93. Vigência: 23/09/2012 a 23/02/2013. Valor Total: R\$8.743,00. Fonte: 1000000000 - 2012NE800970. Data de Assinatura: 23/09/2012.

(SICON - 07/11/2012) 114629-11301-2012NE800001

RETIFICAÇÃO

Na Dispensa de Licitação Nº 26/2012 publicada no D.O.U de 26/10/2012, Seção 3, Pág. 195, Onde se lê: Contratada: FABRICIO MONZO RIBEIRO. Valor: R\$ 35.520,00. Leia-se: Contratada: FABRICIO MONZO RIBEIRO. Vlor: R\$ 35.520,00. Contratada: MARCOS TORRES FONSECA. Valor: R\$ 39.720,00.

(SIDEC - 07/11/2012) 114629-11301-2012NE800001

SECRETARIA DE GESTÃO PÚBLICA

EXTRATOS DE CONVÊNIOS

Nº Processo: 04500.010728/2011-21. Convênio Nº 0021/2012-SE-GEP/MP. Convenente: União, por intermédio do Ministério do Planejamento, Orçamento e Gestão, Secretaria de Gestão Pública - SE-GÉP/MP. Conveniada: Centro de Integração e Assistência aos Servidores Públicos Previdência Privada, CNPJ 08.071.645/0001-27. Objeto: viabilizar por meio da SEGEP/MP, Órgão Central do SIPEC, representando as Unidades Pagadoras Federais (UPAGs), vinculadas ao SIAPE, Previdência Privada e Empréstimo, mediante consignação em folha de pagamento dos servidores públicos do Poder Executivo, desde que autorizadas expressamente. Fundamento Legal: Decreto no 6.574, de 19 de setembro de 2008, Decreto nº 6.386, de 29 de fevereiro de 2008, Portaria Normativa MP/SRH nº 1, de 25 de fevereiro de 2010, Portaria MP/SRH nº 334, de 09 de fevereiro de 2010 e a Portaria MP/GAB nº 60, de 20 de março de 2008. Vigência: 12 (doze) meses, admitindo-se prorrogação. Ássina pela Convenente: Ana Lucia Amorim de Brito - Secretária de Gestão Pública, SE-GEP/MP. Assinam pela Conveniada: o Diretor Renato Ferreira da Silva, brasileiro, RG nº 10810114-9, CPF nº 021505758-92 e a Procuradora Legal Márcia Cilene Lopes Arduini - CPF 280.801.438-46. Custo: Convênio não oneroso.

N° Processo: 04500.012117/2011-17. Convênio N° 0037/2012-SE-GEP/MP. Convenente: União, por intermédio do Ministério do Planejamento, Orçamento e Gestão, Secretaria de Gestão Pública - SE-GEP/MP. Conveniada: Sindicato dos Servidores do Ministério da Fazenda no Páraná e Santa Catarina, CNPJ n° 81078057/0001-05. Objeto: viabilizar por meio da SEGEP/MP, Órgão Central do SIPEC, representando as Unidades Pagadoras Federais (UPAGs), vinculadas ao SIAPE, descontos de mensalidade sindical, mediante consignação em folha de pagamento dos servidores públicos do Poder Executivo, desde que autorizadas expressamente. Fundamento Legal: Decreto n° 6.574, de 19 de setembro de 2008, Decreto n° 6.386, de 29 de fevereiro de 2008, Portaria Normativa MP/SRH n° 1, de 25 de fevereiro de 2010, Portaria MP/SRH n° 334, de 09 de fevereiro de 2010 e a Portaria MP/GAB n° 60, de 20 de março de 2008. Vigência: 12 (doze) meses, contados a partir da publicação do extrato do convenio no Diário Oficial da União, admitindo-se prorrogação. Assina pela Convenente: Ana Lucia Amorim de Brito - Secretária de Gestão Pública, SEGEP/MP. Assina pela Conveniada: Rosalina Vargas Silveira, Presidente do Sindicato dos Servidores do Ministério da Fazenda no Paraná e Santa Catarina. Custo: Convênio não oneroso.

Nº Processo: 05100.001016/2012-77. Convênio Nº 109/2012-SE-GEP/MP. Convenente: UNIÃO, por intermédio do Ministério do Planejamento, Orçamento e Gestão, via Secretaria de Gestão Pública - SEGEP/MP. Conveniada: ASSOCIAÇÃO DE PROFESSORES DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO NORTE - APURN, CNPJ nº 12.704.888/0001-22. Objeto: viabilizar por meio da SEGEP/MP, Órgão Central do SIPEC, representando as Unidades Pagadoras Federais - UPAGs, vinculadas ao SIAPE, descontos de Mensalidade Associativa, mediante consignação em folha de pagamento dos servidores públicos do Poder Executivo, por meio de autorização expressa do servidor.

Fundamento Legal: Decreto nº 6.386, de 29 de fevereiro de 2008; Portaria Normativa MP/SRH nº 1, de 25 de fevereiro de 2010; Portaria MP/SRH nº 334, de 09 de fevereiro de 2010; e a Portaria MP/GAB nº 60, de 20 de março de 2008. Vigência: 12 (doze) meses, contados a partir dessa publicação, admitindo-se prorrogação. Assina pela Convenente: Ana Lúcia Amorim de Brito - Secretária de Gestão Pública, SEGEP/MP. Assinam pela Conveniada: José Maxwell de Albuquerque, CPF Nº 047.147.414-20, Diretor Sócio Cultural, do(a) Associação de Professores da Universidade Federal do Rio Grande do Norte - APURN e Jose Maxwell de Albuquerque, CPF 047.147.414-20, conforme outorga em instrumento(s) de procuração. Custo: convênio não operoso

Nº Processo: 05100.001085/2012-81. Convênio Nº 171/2012-SE-GEP/MP. Convenente: UNIÃO, por intermédio do Ministério do Planejamento, Orçamento e Gestão, via Secretaria de Gestão Pública -SEGEP/MP. Conveniada: SINDICATO DOS DOCENTES DAS UNI-VERSIDADES FEDERAIS DO ESTADO DO CEARÁ - ADUFC -SINDICATO, CNPJ nº 06.929.400/0001-62. Objeto: viabilizar por meio da SEGEP/MP, Órgão Central do SIPEC, representando as Unidades Pagadoras Federais - UPAGs, vinculadas ao SIAPE, descontos de Mensalidade Sindical, mediante consignação em folha de pagamento dos servidores públicos do Poder Executivo, por meio de autorização expressa do servidor. Fundamento Legal: Decreto nº 6.386, de 29 de fevereiro de 2008; Portaria Normativa MP/SRH nº 1, de 25 de fevereiro de 2010; Portaria MP/SRH nº 334, de 09 de fevereiro de 2010; e a Portaria MP/GAB nº 60, de 20 de março de 2008. Vigência: 12 (doze) meses, contados a partir da publicação do extrato do convênio no Diário Oficial da União, admitindo-se prorrogação. Assina pela Convenente: Ana Lúcia Amorim de Brito -Secretária de Gestão Pública, SEGEP/MP. Assina pela Conveniada: Procurador(a) Legal, Márcio da Silva Slavov, CPF 805.885.061-68, conforme outorga em instrumento de procuração firmado pelo(a) Sindicato dos Docentes das Universidades Federais do Estado do Ceará - ADUFC - SINDICATO. Custo: convênio não oneroso.

SECRETARIA DO PATRIMÔNIO DA UNIÃO

EXTRATO DE CESSÃO

PROCESSO nº: 04941.006493/2010-01 - OUTORGANTE CEDENTE: União, representante legal: RAFAEL ANTONIO ROCHA DIAS - OUTORGADO CESSIONÁRIO: Município de Itaberaba, representante legal: JOÃO ALMEIDA MASCARENHAS - OBJETO: Cessão provisória de uso gratuito de uma área de 967,61m², fração de uma área total de 7.200,00m², concernente ao imóvel não-operacional oriundo da extinta Rede Ferroviária Federal S.A/ RFFSA - localizado no Largo da Estação Ferroviária do município de Itaberaba, no estado da Bahia. Ressalte-se que o imóvel ainda não foi incorporado ao patrimônio da União. FINALIDADE: Implementação do Projeto "Estação Cultural Tem da Grota", DATA DA LAVRATURA DO CONTRATO: 17/05/2012 - Livro BA-013-PN 033/037 - FUNDAMENTAÇÃO LEGAL: Portaria nº 200, de 29 de junho de 2010; art. 21, da Lei nº 11.483, de 31 de maio de 2007 e art. 6º, do Decreto nº 6.018, de 22 de janeiro de 2007.

EXTRATO DE DOAÇÃO

PROCESSO nº: 5080.018.450.58 - OUTORGANTE DOADOR: União. Representante legal: RAFAEL ANTONIO ROCHA DIAS, Superintendente do Patrimônio da União na Bahia. OUTORGADO DONATÁRIO: ESTADO DA BAHIA. Representante legal: JOSAFÁ MARINHO DE AGUIAR, Coordenador Estadual do DNOCS na Bahia. OBJETO: Doação com Encargo de um terreno com 100 hectares de área total, situado em um lugar denominado "Patos", Fazenda Vazante com designação atual de Posto Agropecuário de Livramento de Brumado, no município de Livramento de Nossa Senhora, no estado da Bahia. FINALIDADE: Consolidação do projeto de irrigação e posterior regularização fundiária de toda área do Bloco III do Perímetro Irrigado de Brumado. DATA DA LAVRATURA DO CONTRATO: 16 de outubro de 2012. Livro BA-013-PN 055/059 - FUNDAMENTAÇÃO LEGAL: art. 1º, inciso I, do Decreto nº 3.125, de 29 de julho de 1999, e art. 31, inciso I e § 1º a 3º, da Lei nº 9.636, de 15 de maio de 1998.

SUPERINTENDÊNCIA NO AMAPÁ

EXTRATO DE OUTORGA

Processo nº: 05315.002801/2007-64 - Outorgante: Superintendência do Patrimônio da União no Amapá. Outorgado: Justiça Federal de Primeiro Grau - Seção Judiciária do Estado do Amapá. Objeto: Termo de Entrega do Imóvel, localizado na Rodovia BR-210, nº 2131, Bairro Infraero II, no Município de Macapá, Estado do Amapá, com área total do terreno de 39.952,97m² e área construída total de 13.687,30m², RIP nº 0605.00253.500-8, matriculado sob nº 22, de 05/07/1976, Livro 02 - Registro Geral do Cartório de Registro de Imóveis "Eloy Nunes" da Comarca de Macapá/AP. Fundamento Legal: Artigos 77 e 79 do Decreto-Lei nº. 9.760 de 05/09/1946 com a redação da Lei 9.636 de 15/05/1998. Lavratura do Contrato: fls. 40 e 41, do Livro nº. 02 da SPU/AP, em 26/10/2012.

SUPERINTENDÊNCIA NO CEARÁ RETIFICAÇÃO

Na Portaria de Retificação publicada no DOU de 7 de novembro de 2012, Seção 3, pág. 182, do Edital de Notificação nº 8/2012, publicado no DOU de 20 de agosto de 2012, seção 3, págs. 110 e 112, onde se lê: 1389.0006441-19, leia-se 1389.0006841-19.

SUPERINTENDÊNCIA EM MINAS GERAIS

EXTRATOS DE CONTRATOS

PROCESSO: 04926.000644/2010-05 - OUTORGANTE: Município de Montes Claros, Estado de Minas Gerais - OUTORGADA: União OBJETO: Contrato de Doação com Encargo de uma área com 2.031,50m², a ser desmembrada do imóvel registrado sob nº de matrícula 2.879, Livro 2.1.E, fls. 243 do 2º Ofício de Registro de Imóveis de Montes Claros/MG. FUNDAMENTO LEGAL: Lei Municipal nº 4.230, de 25/05/2010 e suas alterações; Decreto nº 7.063, de 13/01/2010, Portaria SPU nº 200, de 29/06/2010, Código Civil Brasileiro e Portaria SPU/MG nº 63, de 23/05/2011. ENCARGO: construção da sede e instalações da Justiça Federal de 1º Grau naquele Município. LAVRATURA DO TERMO: em 18/10/2012, às folhas 181-184 do Livro nº 8-H da SPU/MG.

PROCESSO: 04926.000804/2011-99 - OUTORGANTE: Município de Montes Claros, Estado de Minas Gerais - OUTORGADA: União - OBJETO: Contrato de Doação com Encargo de um imóvel com área de 2.865,00m², registrado sob nº de matrícula 44.701, Livro 2.C.U, fls. 139 do 2º Ofício de Registro de Imóveis de Montes Claros/MG. FUNDAMENTO LEGAL: Lei Municipal nº 4.278, de 23/11/2010 e suas alterações; Decreto nº 7.063, de 13/01/2010, Portaria SPU nº 200, de 29/06/2010, Código Civil Brasileiro e Portaria SPU/MG nº 33, de 31/05/2012. ENCARGO: construção da sede e instalações do Fórum da Justiça Especializada do Trabalho naquele Município. LA-VRATURA DO TERMO: em 18/10/2012, às folhas 185-188 do Livro nº 8-H da SPU/MG.

PROCESSO: 04926.001724/2011-51 - OUTORGANTE: União - OUTORGADO: Comando da 4ª Região Militar/ Exército Brasileiro/ Ministério da Defesa - OBJETO: Termo de Entrega de uma área com 61.958,02m², na Avenida Comissão Crulls, s/nº, em Araguari/MG, matriculado sob nº 52.620 do Livro 2 do Cartório de Registro de Imóveis daquela Comarca, para as e atividades do Batalhão Mauá (11º Batalhão de Engenharia e Construção). FUNDAMENTO LEGAL: Lei nº 9.760, de 05/09/1946 e Lei nº 9.636, de 15/05/1998. LAVRATURA DO TERMO: em 25/10/2012, às folhas 193-196 do Livro nº 10-C da SPU/MG.

SUPERINTENDÊNCIA NO PARÁ

EXTRATOS DE OUTORGA

Processo nº 04957.008857/2008-95 - RIP 0415.00045.500-1. Outorgante: Ministério do Planejamento, Orçamento e Gestão, por intermédio da Superintendência do Patrimônio da União no Estado do Pará. Outorgado: Instituto Evandro Chagas. Objeto: Termo de Entrega ao Instituto Evandro Chagas, do imóvel situado na Rodovia BR-316, antiga Estrada de Ferro Belém/Bragança, Km 07, Município de Ananindeua, Estado do Pará, com área de terreno de 356.633 m², registrada no Cartório do 2º Ofício de Registro de Imóveis da Comarca de Belém/PA - Walter Costa, na Matrícula nº 12.240 JW, Livro nº 2, datado de 21/06/2011. Finalidade: Destinado as instalações do Instituto Evandro Chagas no Município de Ananindeua. Fundamentação legal: Decreto-Lei nº 9.760/46, com redação dada pela Lei nº 9.636/98. Termo lavrado: Folhas 21/23 do Livro nº 08 da SPU/PA, datado de 25/01/2012.

SUPERINTENDÊNCIA EM PERNAMBUCO

EXTRATOS DE OUTORGA

12, 04962.003159/2012-19, 04962.000556/2012-21, 04962.001974/2012-35, 04962.001983/2012-26, 04962.003996/2011-04962.000551/2012-06, 04962.000550/2012-53, 04962.003150/2012-08, 04962.000822/2012-15, 04962.000553/2012-97, 04962.114886/2010-31, 04962.003140/2012-64, 04962.001967/2012-33, 04962.001948/2012-15, 04962.000547/2012-04962.003989/2011-57 04962.003988/2011-11 04962.114872/2010-17, 04962.114883/2010-05, 04962.002483/2012-10, 04962.003181/2012-51, 04962.003171/2012-15, 04962.003990/2011-81, 04962.114874/2010-14, 04962.003148/2012-04962.000555/2012-86, 04962.003993/2011-15, 04962.003152/2012-99, 04962.001981/2012-37, 04962.001828/2012-99, 04962.001970/2012-57, 04962.001962/2012-19, 04962.000826/2012-01, 04962.114876/2010-03, 04962.000817/2012-11, 04962.003153/2012-33, 04962.001992/2012-17, 04962.001995/2012-51, 04962.114885/2010-96, 04962.003997/2011-01, 04962.001978/2012-13, 04962.002014/2012-92, 04962.001997/2012-40, 04962.003218/2012-41, 04962.001946/2012-18, 04962.003173/2012-12, 04902.003163/2012-04962.003154/2012-88, 04962.001965/2012-44, 04962.002482/2012-04962.001973/2012-91, 04962.003173/2012-12, 04962.003185/2012-39, 04962.003156/2012-77 04962.001973/2012-91, 04962.003227/2012-31, 04962.003172/2012-60, 04962.003972/2011-08, 04962.000593/2012-39, 04962.002683/2012-64, 04962.003138/2012-95, 04962.001316/2012-04, 04962.001988/2012-59, 04962.001980/2012-92, 04962.001947/2012-62, 190

04962.001972/2012-46, 04962.002010/2012-12, 04962.001964/2012-04962.000816/2012-68 04962.001979/2012-68. 04962.001982/2012-81, 04962.003168/2012-00, 04962.002006/2012-04962.001994/2012-14, 04962.000827/2012-48, 04962.000814/2012-79, 04962.003135/2012-51, 04962.000554/2012-04962.002001/2012-13, 04962.002673/2012-29, 04962.003970/2011-19, 04962.002004/2012-57, 04962.001971/2012-00, 04962.002011/2012-59, 04962.002670/2012-95, 04962.000594/2012-83, 04962.003170/2012-71, 04962.002677/2012-04962.003200/2012-49, 04962.002680/2012-21, 04962.002676/2012-62, 04962.114878/2010-94, 04962.001975/2012-04962.002671/2012-30. 04962 002679/2012-04 04962.003204/2012-27, 04962.002476/2012-18, 04962.003215/2012-15, 04962.003143/2012-06. Outorgante: UNIÃO FEDERAL. Representante legal: PAULO ROBERTO FERRARI LUCAS ALVES - Superintendente do Patrimônio da União em Pernambuco. Outorgado: MINISTÉRIO DA INTEGRAÇÃO NACIONAL. Representante legal: ROBSON AFONSO BOTELHO - Diretor do Departamento de Projetos Estratégicos. Objetos dos Termos: Lote ENTI-023.3 (0,1564) Lote ENTI-040 (4,6382 ha), Lote ENTI-SL-09 (6,8895 ha), Lote ENTI-004 (20,2755 ha), Lote ENTI-023.2 (8,7115 ha), Lote ENTI-035 (1,8799 ha), Lote ENTI-080 (2,1379 ha), Lote ENTI-106 (1,9960 ha), Lote ENTI-004.1 (29,3525 ha), Lote ENTI-014=ENTI-RT-004 (67,1374 ha), Lote ENTI-026 (4,0341 ha), Lote ENTI-033 (2,0811 ha), Lote ENTI-072 (1,3078 ha), Lote ENTI-082 (2,2009 ha), Lote ha), Lote ENTI-0/2 (1,30/8 ha), Lote ENTI-082 (2,2009 ha), Lote ENTI-103 (2,7669 ha), Lote ENTI-SL-22 (21,6764 ha), Lote ENTI-TN-24-ENTI-118 (6,009 ha), Lote ENTI-16=ENTI-RT-001 (60,7931 ha), Lote ENTI-032 (1,7069 ha), Lote ENTI-034 (1,7113 ha), Lote ENTI-036 (1,6274 ha), Lote ENTI-092 (2,4031 ha), Lote ENTI-TN-009/1 (3,5964 ha), Lote ENTI-SL-18 (6,9096 ha), Lote ENTI-087 (9,2375 ha), Lote ENTI-SL-16 (4,6259 ha), Lote ENTI-037 (2,1246 ha), Lote ENTI-102 (2,7485 ha), Lote ENTI-109 (0,1237 ha), Lote ENTI-RT-019 (10,3663 ha), Lote ENTI-086 (3,1332 ha), Lote ENTI-SL-10 (6,9577 ha), Lote ENTI-SL-11 (2,2281 ha), Lote ENTI-SL-12 (11,2442 ha), Lote ENTI-SL-15 (2,9592 ha), Lote ENTI-SL-17 (4,6375 ha), Lote ENTI-SL-19 (3,4329 ha), Lote ENTI-SL-25 (3,7597 ha), Lote ENTI-093 (2,6059 ha), Lote ENTI-RT-024 (18,4580 ha), Lote ENTI-075 (11,3903 ha), Lote ENTI-RT-017 (43,9631 ha), Lote ENTI-068-1 (4,4239 ha), Lote ENTI-RT-022 (10,8104 ha), Lote ENTI-RT-029 (5,4261 ha), Lote ENTI-079 (3,9223 ha), Lote ENTI-SL-14 (3,9279 ha), Lote ENTI-029-1 (2,0210 ha), localizados no Município de Cabrobó/PE. Lote ENTI-129 (1,9403 ha), Lote ENTI-219 (1,390 ha), Lote ENTI-MI-003 (39,9296 ha), Lote ENTI-MI-060 (1,9207 ha), Lote ENTI-MI-077 (14,7746 ha), Lote ENTI-126 (2,4987 ha), Lote ENTI-154 (1,3970 ha), Lote ENTI-MI-025 (0,2123 ha), Lote ENTI-MI-054 (8,6315 ha), Lote ENTI-MI-055 (8,6315 ha), Lote E TI-223 (2,10 ha), Lote ENTI-MI-057 (11,7631 ha), Lote ENTI-RN-19 (0,2462 ha), Lote ENTI-206 (1,1648 ha), Lote ENTI-209 (27,7647 ha), Lote ENTI-227 (0,3138 ha), Lote ENTI-211 (1,1973 ha), Lote ENTI-226 (3,03 ha), Lote ENTI-MI-098 (2,7348 ha), Lote ENTI-MI-102 (0,9158 ha), Lote ENTI-MI-125 (0,9567 ha), Lote ENTI-MI-067 (2,6515 ha), Lote ENTI-MI-074-1 (6,1595 ha), Lote ENTI-196-2 (0,7851 ha), Lote ENTI-MA-10 (41,1746 ha), Lote ENTI-MA-20 (13,7256 ha), Lote ENTI-MI-116 (3,6465 ha), Lote ENTI-MI-123 (0,24 ha), Lote ENTI-RN-20 (0,6713 ha), Lote ENTI-RN-22 (10,4821 ha), Lote ENTI-151-3 (1,9788 ha), Lote ENTI-184 (1,8798 ha), Lote ENTI-MI-006-1 (7,7844 ha), Lote ENTI-MI-008-1 (16,1245 ha), Lote ENTI-MI-057-1 (6,6368 ha), Lote ENTI-RN-21 (1,7949 ha), Lote ENTI-MI-053 (0,6756 ha), Lote ENTI-MI-140 (3,6424 ha), Lote ENTI-127 (2,5717 ha), Lote ENTI-178 (4,1913 ha), Lote ENTI-151-1 (1,2990 ha), Lote ENTI-MA-17 (28,5777 ha), Lote ENTI-MA-19 (3,7963 ha), Lote ENTI-145 (2,2659 ha), Lote ENTI-MA-17-1 (3,42 ha), Lote ENTI-MI-119 (0,23 ha), Lote ENTI-RN-05 (6,0652 ha), Lote ENTI-141 (2,2178 ha), Lote ENTI-168 (3,1651 ha), Lote ENTI-MI-076 (3,2819 ha), Lote ENTI-203 (4,0249 ha), Lote ENTI-MI-035 (5,6864 ha), localizados no Município de Salgueiro/PE. Lote ENTI-MI-026 (1,4372 ha), localizado no Município de Verdejante/PE. Destinação: Implantação do Projeto de Integração do Rio São Francisco com as Bacias Hidrográficas do Nordeste Setentrional (Transposição do Rio São Francisco). Data da assinatura dos Termos: 06/09/2012. Fundamentação legal: artigos 77 e 79 do Decreto-Lei nº 9.760, de 05/09/1946 e artigo 11, do Decreto nº 3.725, de 10/01/2001. Atos Autorizativos: Despachos do Senhor Superintendente do Patrimônio da União em Pernambuco, exarados nos autos dos respectivos processos, em 09/07/2012. Recife, 17 de setembro de 2012. Superintendência do Patrimônio da União em Pernambuco - Serviço de Gestão Patrimonial

ISSN 1677-7069

SUPERINTENDÊNCIA NO PIAUÍ EXTRATO DE INCORPORAÇÃO

Processo n.º 04911.000289/2007-20 - Espécie: Termo de Incorporação - Objeto: Termo de incorporação de imóvel ao patrimônio da União, referente ao imóvel situado à Rua 10, atualmente denominada Rua André Torres, Quadra 10, bairro Cruzeta, Município de Guadlupe, no Estado do Piauí, com área total de 10.800,00 m². Proveniente: Legião Brasileira de Assistência - LBA. Fundamentação legal para Incorporação ao Patrimônio da União, nos termos da Lei 9.649/98 combinado com artigo 10 do Decreto Lei nº 593/69. Valor da Imóvel: R\$ 420.586,25 (quatrocentos e vinte mil, quinhentos e oitenta e seis reais e vinte e cinco centavos). Data da Assinatura do Contrato: 30 de outubro de 2012. Lavrado no Livro de Contrato n.º 02, às fls. 86, por Anna Mary Fernandes de Carvalho.

SUPERINTENDÊNCIA EM RONDÔNIA

EXTRATOS DE TRANSFERÊNCIA DE IMÓVEIS

Processo Nº: 05310.000271/2007-60 Outorgante: UNIÃO, através da Secretaria do Patrimônio da União/Superintendência do Patrimônio da União no Estado de Rondônia/SPU/RO. Outorgado: Estado de Rondônia. Objeto: Transferência de Titularidade do imóvel localizado na Rua Dom Pedro II, nº 292, Setor 03, Quadra 09, Lote de terras nº 240, com área de 1.134,21m² e 473,52m² de área construída, denominado Residência do Comando Geral da Polícia Militar, município de Porto Velho-RO, registrado na matricula 1060, Livro 2, do Cartório do 1º Ofício de Registro de Imóveis da Comarca de Porto Velho, Estado de Rondônia. Fundamento Legal: incisos I e II do art. 15, da Lei Complementar nº 41, de 22/12/1981. Assinatura: 25/09/2012, SPU-RO, Livro 002, folhas 100 e 101.

Processo Nº: 05310.000280/2007-51 Outorgante: UNIÃO, através da Secretaria do Patrimônio da União/Superintendência do Patrimônio da União no Estado de Rondônia/SPU/RO. Outorgado: Estado de Rondônia. Objeto: Transferência de Titularidade do imóvel localizado na Av. Farquar, nº 2749, Setor 01, Quadra 118, Lote de terras nº 112, com área de 1.665,00m² e 554,27m² de área construída, denominado Conselho Estadual de Educação, município de Porto Velho-RO, registrado na matricula 1060, Livro 2, do Cartório do 1º Ofício de Registro de Imóveis da Comarca de Porto Velho, Estado de Rondônia. Fundamento Legal: incisos I e II do art. 15, da Lei Complementar nº 41, de 22/12/1981. Assinatura: 25/09/2012, SPU-RO, Livro 002, folhas 098 e 099.

Processo Nº: 05310.000282/2007-40 Outorgante: UNIÃO, através da Secretaria do Patrimônio da União/Superintendência do Patrimônio da União no Estado de Rondônia/SPU/RO. Outorgado: Estado de Rondônia. Objeto: Transferência de Titularidade do imóvel localizado na Av. Rogério Weber, nº 2028, Bairro Centro, Quadra 43/44, Lote de terras nº 294, com área de 3.720,05m² e 2.520,00m² de área construída, denominado Tribunal de Justiça, município de Porto Velho, Estado de Rondônia, registrado na matricula 1060, Livro 2, do Cartório do 1º Ofício de Registro de Imóveis da Comarca de Porto Velho, Estado de Rondônia. Fundamento Legal: incisos I e II do art. 15, da lei Complementar nº 41, de 22/12/1981. Assinatura: 25/09/2012, SPU-RO, Livro 002, folhas 096 e 097.

SUPERINTENDÊNCIA EM SANTA CATARINA

EXTRATO DE PERMUTA

PROCESSO No- 04972.000827/2010-67 - PRIMEIRO PERMUTANTE: Superintendência do Patrimônio da União em Santa Catarina. SEGUNDO PERMUTANTE: Estado de Santa Catarina. OBJETO: permuta entre o situado na Rua Jorge Lacerda nº 73-D, Bairro Centro, Município de Chapecó/SC, registrado sob a Matrícula nº 51.369 do Ofício de Registro de Imóveis da Comarca de Chapecó/SC e o imóvel situado à Rua Rui Barbosa, 239, Bairro Centro, Município de Chapecó/SC, registrado sob a Matrícula nº 15.078 do Ofício do Registro de Imóveis da Comarca de Chapecó/SC - FINALIDADE: destina-se à construção da nova sede do Forum Trabalhista, para a instalação das atuais Unidades Judiciárias, bem como de outras duas Varas do Trabalho no Município de Chapecó/SC - FUNDAMENTO LEGAL: artigo 23, da Lei nº 9.636, de 15 de maio de 1998, publicada no DOU de 18/05/98 e no artigo 24, inciso X, da Lei nº 8.666, de 21 de junho de 1993. CONTRATO: Contrato de Permuta lavrado em 01/10/2012, fls. 180 a 183, do Livro nº 10 de Termos Diversos e Escrituras da SPU/SC. Termos Entrega da SPU/SC.

EXTRATO DE OUTORGA

PROCESSO N°- 04972.000827/2010-67 - OUTORGANTE: Superintendência do Patrimônio da União em Santa Catarina. OUTORGADA: Tribunal Regional do Trabalho da 12ª Região - Santa Catarina - OBJETO: imóvel situado à Rua Rui Barbosa, 239, Bairro Centro, Município de Chapecó/SC, registrado sob a Matrícula nº 15.078 do Ofício do Registro de Imóveis da Comarca de Chapecó/SC - FINALIDADE: destina-se à construção da nova sede do Forum Trabalhista, para a instalação das atuais Unidades Judiciárias, bem como de outras duas Varas do Trabalho no Município de Chapecó/SC - FUNDAMENTO LEGAL: 77 a 79 do D.L. Nº 9.760/46. CONTRATO: Termo de Entrega lavrado em 19/10/2012, fls. 127 a 129, do Livro nº 04 de

SUPERINTENDÊNCIA EM SÃO PAULO

EXTRATO DE CONTRATO

Processo nº: 04905.000225/2001-12; Outorgante Cedente: União - Superintendência do Patrimônio da União no Estado de São Paulo; Outorgado Concessionário: Município de Lucélia/SP - Fundamento legal: Lei nº 9.636, de 15 de maio de 1998 e Portaria nº 456, de 21 de setembro de 2012; Objeto: Concessão do Contrato de Cessão de Uso em condições especiais, sob o regime de Arrendamento - de imóvel às margens da Estrada de Ferro Paulista - Data da Assinatura do Contrato: 06 de novembro de 2012; Prazo: 10 anos a contar da data da assinatura, Valor: R\$ 4.989,60, Carência: 36 meses

SUPERINTENDÊNCIA NO TOCANTINS

EXTRATOS DE CONTRATOS

Processo nº: 04994.000310/2005-52 - Outorgante: Prefeitura Municipal de Porto Nacional/TO - Outorgado: UNIÃO - Objeto: Contrato de Doação com encargo, do imóvel situado na Avenida João Leite Ribeiro, Quadra A-3, Lote A-3-A, loteamento Setor Aeroporto, em Porto Nacional/TO, para uso do TRE/TO, para edificação do Cartório da 3ª Zona Eleitoral, correspondendo a uma área de 1.450,05 m², avaliado em R\$ 77.584,93 (setenta e sete mil, quinhentos e oitenta e quatro reais e noventa e três centavos), Portaria SPU/TO nº. 289, de 14 de novembro de 2006, publicada no DOU de 21/11/2006, sob RIP nº. 955900021.500-8. Fundamento Legal: Data da Assinatura do Contrato: 12/03/2007, Lavrado por: Domingos Santana de Oliveira

PROCESSO N°.: 05560.000115/2008-38 - OUTORGANTE: Município de Natividade/TO. OUTORGADO: UNIÃO. OBJETO: Contrato de Doação com encargo, do imóvel situado no Setor Ginasial n°. 02, Quadra 16, com área total de 800,00 m² (oitocentos metros quadrados), Município de Natividade/TO, avaliado em R\$ 15.000,00 (quinze mil reais), para uso do TRE/TO, para edificação do Cartório da 19ª Zona Eleitoral, conforme Lei Municipal n°. 48 de 24 de maio de 2007 e Portaria SPU/TO n° 08 de 21 de fevereiro de 2011. FUNDAMENTO LEGAL: Lei Federal n° 11.481/2007, Lei n° 9636/98, Portaria SPU/MP n° 40 de 18 de março de 2009, Portaria SPU/MP 200 de 29 de junho de 2010. Portaria n° 18 de 16 de agosto de 2010/SPU/TO. DATA DA ASSINATURA DO CONTRATO: 19/09/2011. LAVRADO POR: André Guimarães de Souza Izidoro.

PROCESSO Nº.: 05560.000126/2010-32 - OUTORGANTE: Município de Paraíso do Tocantins/TO. OUTORGADO: UNIÃO. OBJETO: Contrato de Doação com encargo, do imóvel situado à Rua Araguaia, Quadra 19, Praça do Mercado Municipal, Setor Oeste, com área total de 500,01 m² (quinhentos metros e um centímetro quadrados) Município de Paraíso do Tocantins/TO, avaliados em R\$ 35.000,70 (trinta e cinco mil reais e setenta centavos), para uso do TRE/TO, para edificação do Cartório da 7ª Zona Eleitoral, conforme Lei Municipal n°. 1.592, Decreto de Doação n°. 768 ambos de 16 de abril de 2010 e Portaria SPU/TO nº 05 de 04 de fevereiro de 2011. FUNDAMENTO LEGAL: Lei Federal nº 11.481/2007, Lei nº 9636/98, Portaria SPU/MP nº 40 de 18 de março de 2009, Portaria SPU/MP 200 de 29 de junho de 2010. Portaria nº 18 de 16 de agosto de 2010/SPU/TO. DATA DA ASSINATURA DO CONTRATO: 29/08/2012. LAVRADO POR: André Guimarães de Souza Izidoro.

EXTRATOS DE ENTREGA

Processo nº: 05560.000114/2008-93 - Outorgante: Superintendência do Patrimônio da União no Tocantins. Outorgado: Tribunal Regional Eleitoral. Objeto: Termo de Entrega de um imóvel, localizado na Quadra 40, no loteamento Setor Aeroporto, Avenida João Damasceno de Sá, com área total de 1.115,55 m² (mil cento e quinze metros e cinqüenta e cinco decímetro quadrados), Município de Pedro Afonso/TO. Fundamento Legal: §§ 1º e 2º do art. 79 do Decreto-Lei nº. 9.760 de 05 de setembro de 1946 e o Decreto nº. 4.895, de 25 de novembro de 2003 e INI nº. 001, de 11 de outubro de 2007 e a INI nº. 6 de 31 de maio de 2004. Lavratura do Contrato: fls. 84 e 85, do Livro nº. 001 da SPU/TO, em 27/06/2011.

Processo nº: 05560.000155/2008-80 - Outorgante: Superintendência do Patrimônio da União no Tocantins. Outorgado: Tribunal Regional Eleitoral. Objeto: Termo de Entrega de um imóvel localizado na Praça Antônio Neto das Flores, Setor Oeste, no Loteamento Wanderlândia, com área total de 976,00 m² (novecentos e setenta e seis metros quadrados), Município de Wanderlândia/TO, sob RIP n°. 956500007.500-2. Fundamento Legal: §§ 1° e 2° do art. 79 do Decreto-Lei n°. 9.760 de 05 de setembro de 1946 e o Decreto n°. 4.895, de 25 de novembro de 2003 e INI n°. 001, de 11 de outubro de 2007 e a INI n°. 6 de 31 de maio de 2004. Lavratura do Contrato: fls. 105 e 106, do Livro n°. 001 da SPU/TO, em 21/12/2011.

Processo nº: 05560.001472/2011-19 - Outorgante: Superintendência do Patrimônio da União em Tocantins. Outorgado: Procuradoria Regional do Trabalho da 10ª Região. Objeto: Termo de Entrega de um imóvel situado na Quadra 201 Norte, Conjunto 2, lote 05 B, em Palmas/TO, com área total de 2.070,00 m² (dois mil e setenta metros quadrados), Município de Palmas/TO, RIP Sob nº. 9733.00042.500-1. Fundamento Legal: §§ 1º e 2º do art. 79 do Decreto-Lei nº. 9.760 de 05 de setembro de 1946 e o Decreto nº. 4.895, de 25 de novembro de 2003 e INI nº. 001, de 11 de outubro de 2007 e a INI nº. 6 de 31 de maio de 2004. Lavratura do Contrato: fls. 123 e 124, do Livro nº. 001 da SPU/TO, em 23/12/2011.



Ministério do Trabalho e Emprego

SECRETARIA EXECUTIVA SUBSECRETARIA DE PLANEJAMENTO, ORÇAMENTO E ADMINISTRAÇÃO COORDENAÇÃO-GERAL DE RECURSOS LOGÍSTICOS

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 28/2012

A Pregoeira do Ministério do Trabalho e Emprego em cumprimento ao que determina o art. 30, inciso XII, alínea "b", do Decreto nº 5.450, de 31 de maio de 2005, comunica o resultado do julgamento do Pregão Eletrônico nº 28/2012. Processo nº 46175.000123/2012-91; empresa vencedora: 5 Estrelas Comercial e Serviços de Mudanças Ltda-ME, o objeto da licitação.

NORMA JEANE GARCIA

(SIDEC - 07/11/2012) 380918-00001-2012NE800001

CONSELHO DELIBERATIVO DO FUNDO DE AMPARO AO TRABALHADOR

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

ESPÉCIE: Termo Aditivo nº 12/2012 ao Termo de Alocação de Depósito Especial do FAT - TADE № 08/2005 - CAIXA, que entre si celebram o Ministério do Trabalho e Emprego, por intermédio da Secretaria Executiva do CODEFAT, e a Caixa Econômica Federal. PROCESSO: 46966.000099/2005-55.

OBJETO: Da Alocação de Recursos: Alocar, em depósito especial remunerado na Caixa Econômica Federal, a importância de até R\$ 410.000.000,00 (quatrocentos e dez milhões de reais), originária de recursos excedentes à reserva mínima de liquidez do FAT, destinada à concessão de financiamentos no âmbito do Programa de Geração de Emprego e Renda - PROGER URBANO - INVESTIMENTO, de que trata o TADE N° 08/2005 - CAIXA, observada a PDE/2012, aprovada pela Resolução CODEFAT n° 684, de 15/12/2011. Das Alterações: Alterar os itens 2.1.6 e 3.1.1 do TADE N° 08/2005 - CAIXA. VIGÊNCIA: O presente Termo Aditivo entra em vigor na data de sua

publicação no Diário Oficial da União. DATA: Brasília - DF, 7 de novembro de 2012.

ASSINATURAS: Rodolfo Péres Torelly, Secretário-Executivo do CO-DEFAT; Roberto Derziê Sant'anna, Diretor Executivo de Pessoa Jurídica da CAIXA.

FUNDAÇÃO JORGE DUPRAT FIGUEIREDO, DE SEGURANCA E MEDICINA DO TRABALHO

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS PREGÃO Nº 30/2012

N° Processo: 264001.000110/2012-96. Contratante: INFINITO PRO-DUÇÃO E FINALIZAÇÃO DE VÍDEOS LTDA - ME, CNPJ 10.299.845/0001-83, para os itens 01 ao 31. Objeto: Prestação de serviços de locações/materiais e equipamentos para atender as demandas para os serviços de recursos instrucionais da FUNDACENTRO/CTN/SRI. Fundamento legal: Lei 10.520/2002 e 8.078/1990 Decretos nº 3.931/2001; nº 3.555/2000; nº 5.450/2005; nº 3.722/2001, e subsidiariamente a Lei 8.666/93, e demais legislação que rege a matéria. Valor total: R\$ 287.740,00. Vigência: 26/09/2012 a 25/09/2013. Data de assinatura: 10/10/2009.

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 41/2012 - UASG 264001

Nº Processo: 598/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa para prestação de serviços de link de acesso dedicado à Internet para as Unidades Descentralizadas da FUNDACENTRO, através de Sistema de Registro de Preços. (Serviço Continuado) Total de Itens Licitados: 00012 . Edital: 08/11/2012 de 08h30 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Rua Capote Valente, 710 Pinheiros - SAO PAULO - SP . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

CARLOS ALBERTO DE FRANCA Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 264001-26201-2012NE800290

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 36/2012

O Sr. Pregoeiro e sua equipe de apoio no âmbito do pregão 36/2012 - aquisição de materiais de expediente, após analise dos documentos decidemdeclarar vencedora a empresa Jkas Materiais de Escritorio e Equipamentos Ltda para o grupo 01 antigo 02 do pregão 29/12. Nada mais a tratar encerrou-se a sessão.

RENATO CALABREZ FILHO

(SIDEC - 07/11/2012) 264001-26201-2012NE900290

SECRETARIA NACIONAL DE ECONOMIA SOLIDÁRIA

EXTRATO DE PRORROGAÇÃO DE OFÍCIO

Espécie: Prorroga de Ofício Nº 00003/2012 ao Convênio Nº 754289/2010. Convenentes: Concedente : MINISTERIO DO TRABALHO E EMPREGO, Unidade Gestora: 380001, Gestão: 00001. Convenente : ACAO MORADIA, CNPJ nº 04.172.671/0001-90. P.I.127/2008, art, 30, VI.. Valor Total: R\$ 112.000,00, Valor de Contrapartida: R\$ 12.000,00, Vigência: 31/12/2010 a 21/06/2013. Data de Assinatura: 07/11/2012. Assina : Pelo MINISTERIO DO TRABALHO E EMPREGO - MIN. DO TRABALHO / PAUL ISRAEL SINGER- SECRETARIO NAC. DE ECONOMIA SOLIDARIA.

(SICONV(PORTAL) - 07/11/2012)

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

ESPÉCIE: TERCEIRO TERMO ADITIVO do TERMO DE COOPERAÇÃO MTE/SENAES Nº. 09/2010, Processo MTE nº. 47975.000752/2010-05, firmado entre o Ministério do Trabalho e Emprego, por intermédio da Secretaria Nacional de Economia Solidária - SENAES, e a Universidade Federal do Rio de Janeiro, CNPJ 33.663.683/0001-16.0BJETO: Prorrogar o prazo de vigência de que trata a Cláusula Quinta do Termo de Cooperação de 30 de novembro de 2012 para 31 de janeiro de 2013.DATA DE ASSINATURA: 06 de novembro de 2012. ASSINA pelo Ministério do Trabalho e Emprego, PAUL ISRAEL SINGER,Secretário Nacional de Economia Solidária,Identidade nº. 1.404.220, expedida pela SSEG/SP e CPF nº 007.458.638.68 e a Universidade Federal do Rio de Janeiro, representada por seu Reitor, CARLOS ANTONIO LEVI DA CONCEIÇÃO, Identidade nº.2387859 , expedida pela IFP -RJ e CPF 380.078.517-04.

ESPÉCIE: PRIMEIRO TERMO ADITIVO CONVÊNIO MTE/SENAES Nº. 762267/2011, Processo MTE nº: 47975.000649/2011-38, firmado entre o Ministério do Trabalho e Emprego, por intermédio da Secretaria Nacional de Economia Solidária - SENAES, e a PREFEITURA MUNICIPAL DE OSASCO/SP, CNPJ sob nº 46.523.171/0001-04. OBJETO: Prorrogar a vigência do Convênio, de 31 de dezembro de 2013 para 31 de dezembro de 2014 . DATA DE ASSINATURA: 06 de novembro de 2012. ASSINA pelo Ministério do Trabalho e Emprego, PAUL ISRAEL SINGER, Secretário Nacional de Economia Solidária, Identidade nº. 1.404220, expedida pela SSP/SP e CPF nº 007.458.638-68 e a PREFEITUTRA MUNICIPAL DE OSASCO/SP neste ato, representada pelo Prefeito EMIDIO PEREIRA DE SOUZA , Identidade nº.10.165.827, expedida pela SSP/SP e CPF nº 004.426.958-70.

SECRETARIA DE POLÍTICAS PÚBLICAS DE EMPREGO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: Termo Aditivo N° 00016/2012 ao Convênio N° 00044/2006. N° Processo: 46069001267200624. Convenentes: Concedente : SE-CRETARIA DE POLITICAS PUBLICAS DE EMPREGO, Unidade Gestora: 380908, Gestão: 00001. Convenente : SECRETARIA DO TRABALHO E ACAO SOCIAL, CNPJ n° 08.778.276/0001-07. Executor : SECRETARIA DO TRABALHO E ACAO SOCIALCNPJ n° 08.778.276/0001-07. Objeto: Prorrogar o prazo de execução das açõesconstantes do Plano de Trabalho 2011, de 31 de outubro de 2012 até 30 de novembro de 2012. Vigência: 29/05/2006 a 31/12/2012. Data de Assinatura: 31/10/2012. Signatários: Concedente : RODOLFO PERES TORELLY, CPF n° 152.584.671-04, Convenente : RICARDO VIEIRA COUTINHO, CPF n° 218.713.534-91, Executor : MARIA APARECIDA RAMOS DE MENESES, CPF n° 690.881.524-20.

(SICONV - 07/11/2012)

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL EM ALAGOAS

EDITAL DE DECISÃO Nº 11, DE 31 DE OUTUBRO DE 2012.

A SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DO TRABALHO E EMPREGO EM ALAGOAS, no uso de suas atribuições legais, e tendo em vista a impossibilidade da notificação via postal, vem comunicar a empresa abaixo que, após o exame do recurso de ofício, foi a NDFG julgado improcedente e em conseqüência desta decisão os autos serão arquivados.

EMPRESA	N.D.F.G.	CAPITULAÇÃO
SERVICON-SERVIÇOS E CONSTRUÇÕES LTDA	200403	Art. 23, § 1°., inciso I, da Lei 8.036/90.
		•

ISRAEL WANDERLEY MAUX LESSA Superintendente

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE NFGC Nº 12, DE 31 DE OUTUBRO DE 2012

O Superintendente Regional do Trabalho e Emprego SRTE/AL no uso de suas atribuições legais, e tendo em vista a impossibilidade da notificação via postal em consequência de devoluções motivadas por recusa, mudança de endereço, ausência, endereço insuficiente, inexistência de número, desconhecimento e não ter sido procurado, vem Notificar as empresas abaixo relacionadas, para que num prazo de 10(dez) dias consecutivos, a contar do décimo dia da publicação deste edital: 1. Recolha os valores dos débitos do FGTS devidos nos termos do art. 22 da Lei 8.036/90, de 11 de maio de 1990 e art. 2º. da Lei Complementar nº. 110, de 29 de junho de 2001 sob pena de cobrança judicial. O depósito deverá ser efetuado mediante Guia de Recolhimento ao FGTS e Informações a Previdência Social e Relação de Empregados, obedecidadas si instruções baixadas pela Caixa Econômica Federal, encaminhado uma via da GFIP quitada à Superintendência Regional do Trabalho e Emprego em Alagoas, sito na Rua do Livramento, nº.91 - Centro, Maceió/AL, no Núcleo de Multas e Recursos - NEMUR, 3º andar, sala 07, no horário de 08 às 18 horas, ou; 2. Apresente recurso nos termos do art. 33, da Portaria Ministerial acima mencionada. O descumprimento das condições acima importará no encaminhamento do Processo à Caixa Econômica Federal que o preparará para inscrição em Dívida Ativa da União, competência esta da Procuradoria da Fazenda Nacional.

EMPRESA	CNPJ/CEI	NFGC/NDFG/NRFC	VALOR HISTÓRICO
BRINK PARK LTDA ME	00.568.778/0001-00	506.316.904	R\$ 2.180,71
LUIZ ROMANO DORIGON ESTOFADOS-EPP	06.138.833/000108	100.225.551	R\$ 4.448,21
GISLENE BENTO DA SILVA SANTOS-ME.	01.171.877/0001-08	506.581.225	R\$ 35.798,03
GISLENE BENTO DA SILVA SANTOS-ME.	01.171.877/0001-08	100.237.941	R\$ 11.083,27
ANTONIO DANIEL ROCHA LOBO.	088.126.164-53	100.257.453	R\$ 4.496,47
ANTONIO DANIEL ROCHA LOBO.	088.126.164-53	506.615.154	R\$ 8.608,18
CARLOS FERNANDO VILLAR COUTINHO	004.747.974-49	506.617.327	R\$87.356,81
EDGAR ANTUNES NETO	099.221.304-59	506.621.162	R\$ 247.086,87
EDGAR ANTUNES NETO	099.221.304-59	100.260.764	R\$ 15.975,04

ISRAEL WANDERLEY MAUX LESSA



EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE NFGC Nº 13, DE 31 DE OUTUBRO DE 2012.

O Superintendente Regional do Trabalho e Emprego em Alagoas, no uso de suas atribuições legais, e tendo em vista a impossibilidade via postal em consequência de devoluções motivadas por recusa, mudança de endereço, endereço insuficiente, inexistência de número, desconhecimento e não ter sido procurado, vem comunicar que, em cumprimento ao que consta dos autos, as mesmas serão encaminhadas à CEF para a devida Inscrição na Dívida Ativa e respectiva cobrança.

EMPRESA	CNPJ/CEI	NFGC/NDFG/NRFC	VALOR HISTÓRICO
ALMEIDA & SANTANA RECARGAS E SERVIÇOS LTDA-ME.	04.676.503/0001-32	506.395.162	R\$ 5.763,08
MACEIÓ DELIVERY ENTREGA A DOMICILIO LTDA.	04.151.719/0001-84	506.395.162 506.451.763 505.599.848	R\$ 11.066,11
VAP VIGILÂNCIA ARMADA E PATRIMONIAL LTDA.	02.958.164/0001-51	505.599.848	R\$ 92.018,16 R\$ 67.093,50 R\$ 11.107,95 R\$ 7,406,76 R\$ 1.082,27
ICONE ENGENHARIA LTDA.	08.219.752/0001-50	506.462.471	R\$ 67.093,50
ICONE ENGENHARIA LTDA.	08.219.752/0001-50	100.184.634	R\$ 11.107,95
A H I COMÉRCIO E SERVIÇOS LTDA - ME.	09.074.623/0001-83	100.178.375 506.179.028	R\$ 7.406,76
LEILA A. LESSA LIMA SANTOS.	02.805.013/0001-63	506.179.028	R\$ 1.082,27
REAL TECH ENHENHARIA LTDA	06.372.088/0001-59	506.466.817	R\$ 60.717.06

ISRAEL WANDERLEY MAUX LESSA

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NA BAHIA

ISSN 1677-7069

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2012 UASG 380933

Número do Contrato: 6/2010. Nº Processo: 46204005031201041. PREGÃO SISPP № 3/2010 Contratante: MINISTERIO DO TRABALHO E EMPREGO -MTE. CNPJ Contratado: 02902072000150. Contratado: QUALYCOPY COMERCIO E SERVICOS LTDAObjeto: Prorrogação contratual por mais doze meses, a contar de 03.11.2012. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 e suas alterações posteriores. Data de Assinatura: 01/11/2012.

(SICON - 07/11/2012) 380918-00001-2012NE800003

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO ESPÍRITO SANTO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 22/2012 UASG 380036

Número do Contrato: 15/2009

Numero do Collegio.
Nº Processo: 47674000203200983.
INEXIGIBILIDADE Nº 1/2010 Contratante: MINISTERIO DO TRABALHO E EMPREGO -MTE. INEXIGIBILIDADE N° 1/2010 Contratante: MINISTERIO DO TRABALHO E EMPREGO -MTE. CNPJ Contratado: 34028316001266. Contratado : EMPRESA BRASILEIRA DE CORREIOS E -TE-LEGRAFOS. Objeto: Prorrogação do contrato administrativo com a Empresa Brasileira de Correios e Telegrafos-ECT. Fundamento Legal: art. 57, inciso II da lei 8.666/93. Vigência: 01/01/2013 a 31/12/2013. Data de Assinatura: 01/11/2012.

(SICON - 07/11/2012)

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE DECISÃO Nº 69, DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012.

O Superintendente Regional do Trabalho e Emprego da SRTE/ES, no uso de atribuições legais, e tendo em vista a impossibilidade da notificação via postal, CIENTIFICA os empregadores abaixo relacionados da decisão que julgou procedente o auto de infração, bem como NOTIFICA-OS a efetuarem o pagamento da multa no valor mencionado, imposta por infração à legislação trabalhista. A multa poderá ser paga com REDUÇÃO de 50% prevista no parágrafo 6º do artigo 636 da CLT, no prazo de 10 dias consecutivos, a contar do décimo dia da publicação deste Edital, nos termos do artigo 16, inciso III, da Portaria nº 148/96. No mesmo prazo, caberá a interposição de recurso da decisão para a

autoridade administrativa de superior instância. Findo este prazo, a multa deverá ser paga integralmente, acrescida de multa de mora no valor de 10 (dez) por cento, se o pagamento se verificar no próprio mês do vencimento; 20 (vinte) por cento, quando o pagamento ocorrer no mês seguinte ao do vencimento; e 30 (trinta) por cento, quando o pagamento for efetuado a partir do segundo mês subseqüente ao do vencimento, e juros de mora relativo à taxa SELIC, a contar do primeiro dia útil do mês subsequente ao do vencimento, conforme art. 84 da lei nº 8.981/1995, e art. 13 da lei nº 9.065/1995. O pagamento da multa administrativa deverá ser efetuado na rede bancária, por meio de DARF, preenchendo-se o campo 04 (código da Receita) com o código 0289 e o campo 05 (Número de Referência), com o número do Auto de Infração, para posterior identificação do pagamento. No prazo de 6 (seis) dias, contados da data do pagamento da multa administrativa, o autuado deverá apresentar uma cópia autenticada do DARF, ou uma cópia simples, acompanhada do DARF original, perante a Superintendência Regional do Trabalho e Emprego no Espírito Santo, Seção de Multas e Recursos, situada na Rua 23 de maio, 79 - Parque Moscoso - Vitória/ES - CEP 29018-200, sob pena de encaminhamento dos autos à Procuradoria da Fazenda Nacional, para fins de inscrição no CADIN/DÍVIDA ATIVA DA UNIÃO e cobrança executiva iudicial.

EMPRESA	N°. DO A. I.	VALOR
BR COMERCIO DE LIVROS LTDA	016455967	R\$ 1.368,61
CONSTRUTORA VERSATICA LTDA	016457838	R\$ 3.692,69
CONSTRUTORA VERSATICA LTDA	016457919	R\$ 919,39
CONSTRUTORA VERSATICA LTDA	020568088	R\$ 3.692,69
CONSTRUTORA VERSATICA LTDA	020568070	R\$ 1.690,63
EZEQUIEL LUIS PIRES FILHO	016515978	R\$ 402,53
JACELIO JÕAO VALANDRO ZANETTI	016531604	R\$ 805,06
NET LINK ENGENHARIA E TECNOLOGIA LTDA	020562560	R\$ 1.690,63
REAL ENGENHARIA CONATRUT. INCORPORADORA LTDA	01652640	R\$ 5.959,10
SHENDAR MANUTENÇÃO ELETRICA LTDA	016535995	R\$ 3.674,76
SHENDAR MANUTENÇÃO ELETRICA LTDA	020567545	R\$ 2.206,15
PAPARAZZI COMERCIÓ DE ALIMENTOS LTDA	016561180	R\$ 1.529,62

ENESIO PAIVA SOARES

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL EM MATO GROSSO

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO N º 94

Pelo presente, tendo em vista o disposto no artigo 37 da Consolidação das Leis do Trabalho, NOTIFICO a empresa abaixo, que se encontra em local incerto e não sabido, a comparecer na Superintendência Regional do Trabalho e Emprego em Mato Grosso, Seção de Inspeção do Trabalho, sito à Rua São Joaquim - 345 - Porto - Cuiabá/MT, telefone (065) 3616-4800 no prazo de 10 (dez) dias a contar da publicação deste edital, para proceder à anotação reclamada na Carteira de Trabalho e Previdência Social (CTPS) do (a) reclamante, como abaixo, ou querendo contestar a reclamação feita, sob pena de revelia e confissão sobre os termos da reclamação feita (parágrafo único, art. 37, da CLT).

EMPRESA	PROCESSO	RECLAMANTE	RECLAMAÇAO
DIONISIO MARTELINHO DE OURÔ	46210.001885/2012-31	DIVINA FRANCISCA DA SILVA	Baixa na CTPS com data de saída em: 30/11/2010
MARIA ESTER ESPINDOLA	46210.001894/2012-22	THIAGO HENRIQUE LOPES	Baixa na CTPS com data de saída em: 01/06/2011
COTTON KING LTDA	46210.001884/2012-97	ROGERIO SANTÔS DAS VIRGENS	Baixa na CTPS com data de saída em: 20/08/2008
GILMAR ANTONIO DE ALMEIDA ~	46210.001944/2012-71	ANA ELIZETH F. L. DO NASCIMENTO	Baixa na CTPS com data de saída em: 13/11/2004
CATARATAS DO IGUAÇU-ADMINISTRAÇÃO DE IMOVEIS	46210.001979/2012-77	APARECIDO PEREIRA	Baixa na CTPS com data de saída em: 10/01/1985

VALDINEY ANTONIO DE ARRU Superintendente

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO MATO GROSSO DO SUL

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 10/2012 - UASG 380940

Nº Processo: 46704000054201291 . Objeto: Pregão Eletrônico - Prestação de serviços de locação de auditorio com coffe break e prestação de serviço de material grafico para o encontro: "O MTE e as Relações do Trabalho no Brasil: As mesas redondas com espações negociais priveligiados, e sua influencia na autonomia negocial das representaçoes classistas" que sera realizado pela Seçao de Relação do Trabalho de MS nas cidades de Campo Grande, Dourados e Tres Lagoas-MS, período de 03.dezembro a 06.dezembro.2012. Total de Itens Licitados: 00004 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 11h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Rua 13 de Maio N.3214 - Centro_ Centro - CAMPO GRANDE - MS . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 10h30 site www.comprasnet.gov.br.

> LAIS RENATA PASA HERNANDEZ MAZARIN Pregoeira

(SIDEC - 07/11/2012) 380940-00001-2012NE090001

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL **EM MINAS GERAIS**

EXTRATOS DE CONVÊNIOS

Nº 96/2012 - Processo. 46241.001730/2012-38 - Convenentes: Superintendência Regional do Trabalho e Emprego de Minas Gerais e a Prefeitura Municipal de Papagaios. Objeto do Convenio: Emissão de Carteira de Trabalho e Previdência Social aos trabalhadores do citado município. Vigência: 03 (três) anos a contar da data de sua publicação no D.O.U. Assinatura: Valmar Gonçalves de Sousa pela Superintendência Regional do Trabalho e Emprego de Minas Gerais e Mario Reis Filgueiras pela PREFEITURA MUNICIPAL DE PAPAGAIOS.

Nº 97/2012 - Processo. 46235.000509/2012-41 - Convenentes: Superintendência Regional do Trabalho e Emprego de Minas Gerais e a Prefeitura Municipal de Inimutaba. Objeto do Convenio: Emissão de Carteira de Trabalho e Previdência Social aos trabalhadores do citado município. Vigência: 03 (três) anos a contar da data de sua publicação no D.O.U. Assinatura: Valmar Gonçalves de Sousa pela Superintendência Regional do Trabalho e Emprego de Minas Gerais e Dásio Bueno de Sales pela PREFEITURA MUNICIPAL DE INIMUTA-

Nº 98/2012 - Processo. 46235.000505/2012-63 - Convenentes: Superintendência Regional do Trabalho e Emprego de Minas Gerais e Prefeitura Municipal de Gouveia. Objeto do Convenio: Emissão de

Carteira de Trabalho e Previdência Social aos trabalhadores do citado município. Vigência: 03 (três) anos a contar da data de sua publicação no D.O.U. Assinatura: Valmar Gonçalves de Sousa pela Superintendência Regional do Trabalho e Emprego de Minas Gerais e Geraldo de Fátima Oliveira pela PREFEITURA MUNICIPAL DE GOU-

Nº 99/2012 - Processo. 46235.000504/2012-19 - Convenentes: Superintendência Regional do Trabalho e Emprego de Minas Gerais e a Prefeitura Municipal de Pompeu. Objeto do Convenio: Emissão de Carteira de Trabalho e Previdência Social aos trabalhadores do citado município. Vigência: 03 (três) anos a contar da data de sua publicação no D.O.U. Assinatura: Valmar Gonçalves de Sousa pela Superin-GONATOR DE CONTROL DE PONTROL DE

Nº 100/2012 - Processo. 46504.002640/2012-26 - Convenentes: Superintendência Regional do Trabalho e Emprego de Minas Gerais e a Prefeitura Municipal de Moeda. Objeto do Convenio: Emissão de Carteira de Trabalho e Previdência Social aos trabalhadores do citado município. Vigência: 03 (três) anos a contar da data de sua publicação no D.O.U. Assinatura: Valmar Gonçalves de Sousa pela Superintendência Regional do Trabalho e Emprego de Minas Gerais e Janio Acir Moreira pela PREFEITURA MUNICIPAL DE MOEDA.



SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NA PARAÍBA

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE AUTO DE INFRAÇÃO Nº 91, DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

O Superintendente Regional do Trabalho e Emprego no Estado da Paraíba, no uso de suas atribuições legais, e tendo em vista a impossibilidade da notificação via postal, resolve com fulcro no disposto no artigo 9°, parágrafo 6°, da Portaria MTb n° 148/96, com redação dada pela Portaria MTb n° 241/98, notificar as empresas a seguir relacionadas, a apresentar defesa, no prazo de 10 (dez) dias consecutivos, a contar do décimo dia da publicação deste edital,, na Superintendência Regional do Trabalho e Emprego na Paraíba, situada a Praça Venâncio Neiva, n° 11 - Centro - João Pessoa - PB, Cep. 58011-020, local, referente aos autos lavrados por infração aos dispositivos indicados. Sendo facultada a remessa da defesa via postal em porte registrado, postada até o último dia do prazo, onde os processos se encontram a disposição dos interessados.

INTERESSADO	A. I.	DISPOSITIVO INFRINGIDO
Construtora Suport Ltda - Epp	017724139	Art. 630, § 4°, da CLT
Construtora Suport Ltda - Epp	017724121	Art. 41, caput da CLT
Layffer Prestação de Serviços Ltda		Art. 58, Caput da CLT
Finasa Promotora de Vendas Ltda		Art. 1°, da Lei 4.090/62
Finasa Promotora de Vendas Ltda	017668182	Art. 142, Caput da CLT
Terezinha Lisieux Abrantes Ferreira		Art. 630, § 4°, da CLT
Terezinha Lisieux Abrantes Ferreira	017725151	Art. 41, caput da CLT
Ind. e C. de Fios e Algodão do Vale Ltda	017725178	Art. 630, § 4°, da CLT

RODOLFO RAMALHO CATÃO

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE MULTAS Nº 92, DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

O Superintendente Regional do Trabalho e Emprego no Estado da Paraíba, no uso de suas atribuições legais, e tendo em vista a impossibilidade da notificação via postal, vem notificar as empresas abaixo relacionadas da decisão que julgou procedente o auto de infração, bem como a efetuar o pagamento das multas nos valores mencionados, impostas por infração à legislação trabalhista. As multas poderão ser pagas com redução de 50% prevista no § 6°, do artigo 636 da CLT, na rede bancária, utilizando-se o código 0289, no prazo de (10) dez dias contados a partir de 10 (dez) dias após a publicação deste Edital, nos termos do artigo 16, item III, da Portaria MTE nº 148/96. No mesmo prazo, caberá interposição de recurso. Após o pagamento, uma via do DARF ou cópia autenticada, deverá ser encaminhada à SRTE/PB- Superintendência Regional do Trabalho e Emprego na Paraíba, situada à Praça Venâncio Neiva, 11, Centro, CEP. 58011-020 João Pessoa - PB, a fim de ser juntada ao processo para arquivamento ou seguimento dos respectivos processos à Procuradoria-Geral da Fazenda Nacional na Paraíba, para inscrição no CADIN/Dívida Ativa da União e posterior cobrança executiva judicial.

PROCESSO N°	CNPJ / CPF	INTERESSADO	MULTA R\$
46224.004814/2011-51	08800471000196	D & N Com. de Medi. E Perf.Ltda	1.362,08
46224.004818/2011-39	08800471000358	D & N Com. de Medi. E Perf.Ltda	1.532,34
46224.004819/2011-83	08800471000510	D & N Com. de Medi. E Perf.Ltda	970,46
46224.004823/2011-41	08800471000609	D & N Com. de Medi. E Perf.Ltda	1.191,82
46224.004815/2011-03	08800471000277	D & N Com. de Medi. E Perf.Ltda	970,46
46224.004805/2011-60	03000164000530	Com. de P. Farm. Irmã Dulce Ltda	970,46
46224.004825/2011-31	03000164000964	Com. de P. Farm. Irmã Dulce Ltda	1.213,07
46224.004808/2011-01	03000164000611	Com. de P. Farm. Irmã Dulce Ltda	1.362,08
46224.004809/2011-48	03000164000700	Com. de P. Farm. Irmã Dulce Ltda	578,87
46224.004811/2011-17	03000164001189	Com. de P. Farm. Irmã Dulce Ltda	578,87
46224.005400/2011-49	00552925420	Manoel Aureliano da Costa	1.529,62
46224.005401/2011-93	00552925420	Manoel Aureliano da Costa	1.207,59
46224.005402/2011-38	00552925420	Manoel Aureliano da Costa	4.186,34
46224.005397/2011-63	00552925420	Manoel Aureliano da Costa	3.220,24
46224.005398/2011-16	00552925420	Manoel Aureliano da Costa	4.186,34
46224.005399/2011-52	00552925420	Manoel Aureliano da Costa	3.059,25
46224.004813/2011-14	08800471000196	D & N Com. de Medi. E Perf.Ltda	1.617,43
46224.004817/2011-94	08800471000358	D & N Com. de Medi. E Perf.Ltda	723,59
46224.004824/2011-96	08800471000943	D & N Com. de Medi. E Perf.Ltda	1.051,33
46224.004820/2011-16	08800471000510	D & N Com. de Medi. E Perf.Ltda	1.872,86
46224.004821/2011-52	08800471000609	D & N Com. de Medi. E Perf.Ltda	578,87
46224.004816/2011-40	08800471000277	D & N Com. de Medi. E Perf.Ltda	1.702,60
46224.004806/2011-12 46224.004826/2011-85	03000164000530 03000164000964	Com. de P. Farm. Irmã Dulce Ltda	1.362,08 1.872,86
46224.004826/2011-83	03000164000964	Com. de P. Farm. Irmã Dulce Ltda Com. de P. Farm. Irmã Dulce Ltda	651,23
46224.004807/2011-39	03000164000700	Com. de P. Farm. Irmã Dulce Ltda	1.362.08
46224.004810/2011-72	03000164001700	Com. de P. Farm. Irmã Dulce Ltda	1.362.08
46224.000293/2012-43	11252862000128	Moreira de Morais Construc. Ltda	1.368.61
46224.000435/2012-43	11252862000128	Moreira de Morais Construc. Ltda	1.132,20
46224.004209/2010-07	08986927000154	Qualitintas-Ind.e Com.de Tintas L.	1.213.07
46224.003514/2011-54	01581745000154	José Augusto Inácio da Silva	1.368,61
46224.001395/2012-86	04250560000155	Condominio Reside. Isaura Maria	1.368,61
46224.005482/2011-21	11598204000192	Lagos Const. e Empreendime. Ltda	2.333,60
46224.005474/2011-85	11598204000192	Lagos Const. e Empreendime. Ltda	2.333.60
46224.005483/2011-76	11598204000192	Lagos Const. e Empreendime. Ltda	581,08
46224.002732/2012-52	12676532000122	Manutelar Engenharia e Cons.Ltda	506.51
46224.002142/2012-20	09385059000110	Maria Alves Lanchonete	1.368,61
46224.001784/2012-10	11475349000104	Francisco de Assis V. Fabricação	170,26
46224.002556/2012-59	03123741000158	Confecções Barros Ltda Me	510,78
46224.002374/2012-88	03123741000158	Confecções Barros Ltda Me	1.368,61
46224.002553/2012-15	03123741000158	Confecções Barros Ltda Me	289,44
46224.002554/2012-60	03123741000158	Confecções Barros Ltda Me	506,51
46224.002560/2012-17	03123741000158	Confecções Barros Ltda Me	25,67
46224.002120/2012-60	04389357484	Mirian Ferreira de Araújo	805,06
46224.002394/2012-59	10873930000103	José Marinho dos Santos Filho	1.368,61
46224.002842/2012-14	10873930000103	José Marinho dos Santos Filho	723,59

RODOLFO RAMALHO CATÃO

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE AUTO DE INFRAÇÃO Nº 93, DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

O Superintendente Regional do Trabalho e Emprego no Estado da Paraíba, no uso de suas atribuições legais, e tendo em vista a impossibilidade da notificação via postal, resolve com fulcro no disposto no artigo 9°, parágrafo 6°, da Portaria MTb n° 148/96, com redação dada pela Portaria MTb n° 241/98, notificar as empresas a seguir relacionadas, a apresentar defesa, no prazo de 10 (dez) dias consecutivos, a contar do décimo dia da publicação deste edital, na Gerência do Trabalho e Emprego em Campina Grande na Paraíba, situada a Rua Prof. Ernane Lauritzen, n° 105 - Centro - Campina Grande - PB, Cep. 58400-133, local, referente aos autos lavrados por infração aos dispositivos indicados. Sendo facultada a remessa da defesa via postal em porte registrado, postada até o último dia do prazo, onde os processos se encontram a disposição dos interessados.

INTERESSADO	A. I.	DISPOSITIVO INFRINGIDO
Lafaiete de Lima Cardoso	017712459	Art. 41, Caput, da CLT
Thiago Victor Silva de Oliveira	017711266	Art. 630, § 4° da CLT
Gomes e Rocha Ltda	017709903	Art. 23, § 1°, 1 da lei n° 8.036/90
Gomes e Rocha Ltda	017709946	Art. 23, §1°, I, da Lei n° 8.036/90
Gomes e rocha Ltda	017709954	Art. 1° da Lei Comp. n° 110/01

Péricles de Oliveira	017711258	Art. 630, § 4° da CLT	
Péricles de Oliveira	017710511	Art. 168, INC 1, NR- 7 da CLT	
Pericles de Oliveira		Art. 157, INC 1, NR - 18 da CLT	
Pericles de Oliveira	017710553	Art. 157. INC 1.NR-18 da CLT	

RODOLFO RAMALHO CATÃO.

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO PIAUÍ

EXTRATO DE CONVÊNIO

PROCESSO: 46214:000761/2012-07. ESPÉCIE: Convênio MTE/SRTE/PI/N.º 64/2012. CONVENENTES: Superintendência Regional do Trabalho e Emprego no Estado do Piauí e a Prefeitura Municipal de Francisco Macêdo/PI. OBJETIVO DO CONVÊNIO: Emissão e distribuição de Carteira de Trabalho e Previdência Social para os trabalhadores do referido município. VIGÊNCIA: um ano a partir da data de publicação ASSINANTES: Paula Maria do Nascimento Masullo, pela Superintendência e Cristóvão Antão de Alencar, pela Prefeitura.

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO RIO GRANDE DO SUL

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 10/2012 - UASG 380049

Nº Processo: 4750000486201251 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa para prestação de serviços terceirizados de recepcionista e contínuo para atender as necessidades das unidades da Superintendência Regional do Trabalho e Emprego do Rio Grande do Sul, conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas no Edital e seus Anexos. Total de Itens Licitados: 00004 . Edital: 08/11/2012 de 08h30 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Av. Maua N.1013 - 8.andar. Sala 803 Centro Histórico - PORTO ALEGRE - RS . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 09h30 site www.comprasnet.gov.br.

MARCELO SILVA ROCHA Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 380918-00001-2012NE800001

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL EM RORAIMA

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE DECISÃO DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012.

O Superintendente Regional do Trabalho e Emprego SRTE/RR no uso de suas atribuições legais, e tendo em vista a impossibilidade da notificação via postal, vem notificar as empresas abaixo relacionadas da decisão que julgou procedente o auto de infração, bem como a efetuar o pagamento das multas nos valores mencionados, impostas por infração à legislação trabalhista. As multas poderão ser pagas com REDUÇÃO de 50 % prevista no parágrafo 6º do artigo 636 da CLT, na rede bancária, utilizando-se o código 0289, no prazo de 10 dias consecutivos, a contar do décimo dia da publicação deste Edital, nos termos do artigo 16, inciso III, da Portaria nº 148/96. No mesmo prazo, caberá a interposição de recurso. Após o pagamento a 1ª via da guia DARF deverá ser apresentada ao Núcleo de Multas e Recursos da Superintendência Regional do Trabalho e Emprego/RR, situada na Avenida Major Williams, 1549, Centro, a fim de ser juntada ao processo para arquivamento. A falta de comprovação do recolhimento da multa implicará no encaminhamento dos autos para inscrição no CADIN/Dívida Ativa da União e posterior cobrança executiva judicial.

EMPRESA	PROCESSO	MULTA
ANA AKEMI YAMASHITA	46225001647/2012-67	340,52
F A DOS SANTOS	46225003204/2012-19	402,53
SUPERMERCADO AÇAI LTDA ME	46225003003/2012-11	1.610,12
F. A. COMÉRCIO E REPRESENTAÇÃO LTDA ME	46225002740/2012-99	2,012,66
WILSON VERA CRUZ OLIVEIRA	46225001037/2012-63	1.368,61
SACI INDÚSTRIA DE ALIMENTOS LTDA EPP	46225003211/2012-11	3.465,47
SACI INDUSTRIA DE ALIMENTOS LTDA EPP	46225003210/2012-68	3.465,47
SACI INDÚSTRIA DE ALIMENTOS LTDA EPP	46225002810/2012-17	217,08
F. OLIVEIRA	46225002812/2012-06	1.368,61
F. OLIVEIRA	46225002813/2012-42	1.591,89
F. A. COMERCIO E REPRESENTAÇÃO LTDA ME	46225001784/2012-00	2.012,66
ARTE REAL CONSTRUÇÕES LTDÅ	46225002463/2012-14	2.012,66
REQUINTE DO BRASIL COMÉRCIO LTDA	46225002863/2012-20	402,53
ARTE REAL CONSTRUÇÕES LTDA	46225002758/2012-91	170,26
MARMOMATOS MARMÓRES E GRANITOS LTDA	46225002997/2012-41	402,53
SANTOS E SILVA LTDA ME	46225002859/2012-61	402.53
JEANIO DOS REIS SILVA ME	46225002285/2012-21	1.368,61
MADEIREIRA NOVA COLINA LTDA	46225001926/2012-21	6.614,45
MADEIREIRA NOVA COLINA LTDA	46225001925/2012-86	3.860,60

LAERTE CORREA DE SOUZA

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

O SUPERINTENDENTE REGIONAL DO TRABALHO E EMPREGO EM RORAIMA, no uso de suas atribuições legais e tendo em vista o que determina o artigo 636 § 2º da Consolidação das Leis do Trabalho - CLT, aprovado pelo Decreto - Lei nº. 229/67, c/c Artigo 15, Inciso III, da portaria nº. 148/96, deste Ministério do Trabalho. Notifica as empresas abaixo relacionadas, que se encontra em local incerto e não sabido, para que, no prazo de 10 (dez) dias, a contar da publicação do presente Edital, no Diário Oficial da União, recolher o valor discriminado na notificação para depósito de Fundo de Garantia e Contribuição Social (NFGC), abaixo relacionada (valor original) acrescido de juros correção monetária e multa, na forma da lei, sob pena de encaminhamento do processo a Procuradoria da Fazenda Nacional, para inscrição em divida ativa e cobrança judicial. O pagamento poderá ser feito em qualquer agência da Caixa Econômica Federal, ou nos bancos autorizados, através de guias de recolhimento de Fundo de Garantia do Tempo de Serviço (GRE), código 801, devendo em seguida, apresentar o comprovante de pagamento junto ao Núcleo de Multas e Recursos, na Avenida Major Williams 1549, Centro Bom Vista-RR, dentro do mesmo prazo poderá apresentar recursos para Secretaria de Fiscalização do Trabálho, através desta Superintendência, no endereço supra.

EMPRESA	N°. DA NFGC/NRFC	VALOR R\$
C. M DEMETRIO ME	506.630.862	3.314,81
AZO TAVARES ME	506.638.375	3.764,82
CONSTRUTORA MONSANT LTDA	100.255.272	8.463,76
C. M DEMETRIO ME	100.266.169	382,17
F. A COMERCIO E REPRESENTAÇÕES LTDA	506.657.094	43.525,37
F. A COMÉRCIO E REPRESENTAÇÕES LTDA	100.280.081	8.154,00

LAERTE CORREA DE SOUZA



EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE AUTO DE INFRAÇÃO DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012.

O Superintendente Regional do Trabalho Emprego SRTE/RR no uso de suas atribuições legais, O Superintendente Regional do Trabalho Emprego SRTE/RR no uso de suas atribuições legais, e tendo em vista a impossibilidade da notificação via postal, resolve com fulcro no disposto no artigo 9°, parágrafo 6°, da Portaria Mtb n° 148/96, com redação dada pela Portaria Mtb n° 241/98, notificar as empresas a seguir relacionadas, a apresentar DEFESA, no prazo de 10 (dez) dias consecutivos, a contar do décimo dia da publicação deste Edital, ao Núcleo de Multas e Recursos da Superintendência Regional do Trabalho e Emprego SRTE/RR situada na Avenida Major Williams, 1549, Centro, Boa Vista/RR, referente aos autos lavrados por infração aos dispositivos indicados, sendo facultada a remessa da defesa via postal em porte registrado, postada até o último dia do prazo.

EMPRESA	A.I.	CAPITULAÇAO
A P DA SILVA	017825695	ARTIGO 630, § 4 DA CLT.
J S R DE MELO-ME	017821291	ARTIGO 59, DA CLT.
J S R DE MELO-ME	017821304	ARTIGO 66, DA CLT.
J S R DE MELO-ME	017821282	ARTIGO 630, § 4° DA CLT.
J S R DE MELO-ME	017821312	ARTIGO 157, DA CLT.
ANTONIA MARIA NASICMENTO		ARTIGO 41, CAPUT DA CLT.
ANTONIA MARIA NASICMENTO	017846595	ARTIGO 630, § 3°, DA CLT

LAERTE CORREA DE SOUZA

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL EM SERGIPE

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE AUTO DE INFRAÇÃO Nº 10, DE 25 DE OUTUBRO DE 2012

O Superintendente Regional do Trabalho Emprego SRTE/SE-Substituto, no uso de suas atribuições legais, e tendo em vista a impossibilidade da notificação via postal, resolve com fulcro no disposto no artigo 9°, parágrafo 6°, da Portaria MTb n° 148/96, com redação dada pela Portaria MTb n° 148/96, com redaçõe dada pela Portaria MTb n° 148/96, com redaçõe dada pela Portaria MTb n° 148/96, com redaçõe dada pela Portaria MTb n° 148/96, com 241/98, notificar as empresas a seguir relacionadas, a apresentar DEFESA, no prazo de 10 (dez) dias consecutivos, a contar do décimo dia da publicação deste Edital, à Superintendência Regional do Trabalho e Emprego SRTE/SE situada na RUA JOAO PESSOA, 127, referente aos autos lavrados por infração aos dispositivos indicados, sendo facultado a remessa da defesa via postal em porte registrado, postada até o último dia do prazo.

			SOCIEDADE AGI
EMPRESA	A.I.	CAPITULAÇÂO	DE CALCÁRIO L
IGNÊS MARQUES DE OLIVEIRA	6967825	Art. 403, 'caput' da CLT	STAMP PRESENT
JOSEFA PAIXÃO DE SANTANA	17989141	Art. 630, § 3° da CLT	STAMP PRESENT
JOSEFA PAIXÃO DE SANTANA	17989159	Art. 630, § 3° da CLT	STM INDÚSTRIA
MARIA MOTA DOS SANTOS (JOCKACIAS CONF-	17994861	Art. 630, § 4° da CLT	UNIÃO ARTEFAT
FECÇOES)			COS LTDA.
MARÍANO TRINDADE MELLO CHAVES DE	17996431	Art. 41, 'caput' da CLT	UNIFORM'S IND
AGUIAR - ME (POP HAIR)			ÇOES LTDA.
MT - CONSULTORIA EMPRESARIAL LTDA ME	17987229	Art. 630, § 4° da CLT	<u>UNIFORM'S</u> IND
			ÇOES LTDA.
			UNIFORM'S IND
			ÇOES LTDA.
	NILSON B.	ARRETO SOCORRO	ŽAURI SILVA DE
EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE DECISÃO Nº	11 DE 25 DE	OUTUPPO DE 2012	
EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE DECISÃO N	11, DE 23 DE	OUTUBRO DE 2012	
O Superintendente Regional do Trabalho e Em	prego SRTE/SE	E- Substituto, no uso de suas	
atribuições legais, e tendo em vista a impossibilidade	da notificação	via postal vem notificar as	
empresas abaixo relacionadas da decisão que julgou proce	,		

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE DECISÃO Nº 11, DE 25 DE OUTUBRO DE 2012

O Superintendente Regional do Trabalho e Emprego SRTE/SE- Substituto, no uso de suas atribuições legais, e tendo em vista a impossibilidade da notificação via postal, vem notificar as empresas abaixo relacionadas da decisão que julgou procedente o auto de infração, bem como a efetuar o pagamento das multas nos valores mencionados, impostas por infração à legislação trabalhista. As multas poderão ser pagas com REDUÇÃO de 50 % prevista no parágrafo 6° do artigo 636 da CLT, na rede bancária, utilizando-se o código 0289, no prazo de 10 dias consecutivos, a contar do décimo dia da publicação deste Edital, nos termos do artigo 16, inciso III, da Portaria nº 148/96. No mesmo prazo, caberá a interposição de recurso, instruído como comprovante de depósito, para recurso, no valor total da multa, utilizando-se o código 7309 na guia DARF. Após o pagamento ou depósito, a 1ª via da guia DARF deverá ser apresentada à Superintendência Regional do Trabalho e Emprego/SE, situada na RUA JOAO PESSOA, 127, a fim de ser juntada ao processo para arquivamento ou seguimento do recurso interposto. A falta de comprovação do recolhimento da multa implicará no encaminhamento dos autos para inscrição no CADIN/Dívida Ativa da União e posterior cobrança executiva judicial.

EMPRESA	PROCESSO	MULTA
C & J - SERVIÇOS AUTOMOTIVOS LTDA.	46221.001259/2011-35	3.234,94
CONSÓRCIO CONTERN-TARDELLI	46221.003275/2010-81	7.406,61
CONSÓRCIO CONTERN-TARDELLI	46221.003274/2010-37	7.406,61
DESIREE VIAGENS E TURISMO LTDA.	46221.008030/2011-21	402,53
EDICLEVERTON JOSÉ DA SILVA - ME	46221.006490/2011-15	1.617,43
FAST GRILL COMÉRCIO DE ALIMENTOS LTDA.	46221.008084/2011-97	1.536,56
FAST GRILL COMÉRCIO DE ALIMENTOS LTDA.	46221.005538/2011-78	3.059,25
FERMAN ELETROMECÂNICA LTDA.	46221.001113/2011-90	1.851.65

G. E. COMERCIAL E CONSTRUÇÕES ELÉTRICAS	46221.007506/2011-15	681,04
LTDA ME G. E. COMERCIAL E CONSTRUÇÕES ELÉTRICAS LTDA ME	46221.007503/2011-73	2.186,93
G. E. COMERCIAL E CONSTRUÇÕES ELÉTRICAS LTDA ME	46221.007502/2011-29	5.541,83
G. E. COMERCIAL E CONSTRUÇÕES ELÉTRICAS LTDA ME	46221.007505/2011-62	402,53
G. E. COMERCIAL E CONSTRUÇÕES ELÉTRICAS LTDA ME	46221.007504/2011-18	1.162,00
G. E. COMERCIAL E CONSTRUÇÕES ELÉTRICAS LTDA ME	46221.007501/2011-84	510,78
G. E. COMERCIAL E CONSTRUÇÕES ELÉTRICAS LTDA ME	46221.007507/2011-51	402,53
IMPORT BOOKS LIVRARIA E DISTRIBUIDORA	46221.007475/2011-94	402,53
INDÚSTRIAS GÓIS & BARRETO LTDA.	46221.004579/2011-47	1.736,61
INDÚSTRIAS GÓIS & BARRETO LTDA.	46221.004565/2011-23	1.368,61
INDÚSTRIAS GÓIS & BARRETO LTDA.	46221.004581/2011-16	1.007.55
INDÚSTRIAS GÓIS & BARRETO LTDA.	46221.004580/2011-71	3.183.79
INSPETRO CURSOS LTDA ME	46221.003559/2011-59	1.368,61
INSPETRO CURSOS LTDA ME	46221.003560/2011-83	1.085.38
INSPETRO CURSOS LTDA ME	46221.003560/2011-83	851,30
INSPETRO CURSOS LTDA ME	46221.003561/2011-28	35.93
INSPETRO CURSOS LTDA ME	46221.003564/2011-61	2.898.24
INSPETRO CURSOS LIDA ME INSPETRO CURSOS LTDA ME	46221.003563/2011-01	289,44
JOSEFA MARIA DE MENEZES SOUZA	46221.003363/2011-17	1.157.74
M & R INSTALAÇÕES ELÉTRICAS E SERVIÇOS	46221.008040/2011-01	1.690,63
LTDA ME		1
MKLN COMÉRCIO LTDA ME	46221.008111/2011-21	1.132,20
POLO PROFESSIONAL SERVIÇOS LTDA.	46221.000956/2012-50	1.368,61
SAMIRA PAIXÃO DOS ANJOS	46221.000657/2011-34	1.368,61
SAMIRA PAIXÃO DOS ANJOS	46221.000144/2011-23	1.368,61
SCANDOLER - COMÉRCIO DE EQUIPAMENTOS LTDA.	46221.005075/2011-44	1.207,59
SERTEL - SERVIÇOS DE INSTALAÇÕES TÉRMI- CAS LTDA.	46221.003947/2011-30	402,53
SERVIÇO NACIONAL DE APRENDIZAGEM DO COOPERATIVISMO DO ESTADO DE SERGIPE	46221.002137/2011-66	402,53
SOCIEDADE AGROPASTORIL E IND. DE BENEF. DE CALCARIO LTDA.	46221.005080/2011-57	808,72
SOCIEDADE AGROPASTORIL E IND. DE BENEF. DE CALCARIO LTDA.	46221.005181/2011-28	236,99
STAMP PRESENTES E JOALHERIA LTDA.	46221.007851/2011-41	1.368,61
STAMP PRESENTES E JOALHERIA LTDA.	46221.007916/2011-58	723,59
STM INDÚSTRIA DE MÓVEIS LTDA.	46221.004658/2011-58	1.368,61
UNIÃO ARTEFATOS DE BORRACHA E PLÁSTI- COS LTDA.	46221.001865/2011-51	1.368,61
UNIFORM'S INDÚSTRIA TÊXTIL DE CONFEC- COES LTDA.	46221.001627/2012-26	47,03
ÚNIFORM'S INDÚSTRIA TÊXTIL DE CONFEC- ÇOES LTDA.	46221.001614/2012-57	1.368,61
ÚNIFORM'S INDÚSTRIA TÊXTIL DE CONFEC- ÇOES LTDA.	46221.001625/2012-37	1.881,33
ŽAURI SILVA DE ABREU CUNHA - ME	46221.001573/2012-07	1.368,61

NILSON BARRETO SOCORRO

EDITAL DE NFGC N° 12, DE 25 DE OUTUBRO DE 2012

O Superintendente Regional do Trabalho e Emprego em Sergipe- Substituto, no uso de suas atribuições legais, e tendo em vista o que dispõe o Art. 15, item III da Portaria nº 148 de 25.01.96, notifica as empresas a seguir relacionadas, as quais encontram-se em local incerto e não sabido, a recolher o débito para com o FGTS, acrescido de juros de mora, atualização monetária e multa nos termos do Art. 22 da Lei nº 8.036 de 11.05.90, no prazo de (10) dias após a publicação deste edital no Diário Oficial da União, na forma estabelecida no Art. 16, item III da citada Portaria, ou, se preferir, recorrer da decisão em igual prazo, devendo em seguida apresentar os comprovantes do pagamento de débito após conferidos pela Caixa Econômica Federal e em cópias autenticadas em Cartório, ao setor do FGTS, à Rua João Pessoa, 127, nesta capital, sob pena de encaminhamento do processo à cobrança executiva, sem prejuízo de representação junto ao Ministério Público do Trabalho:

EMPRESA	PROCESSO	NFGC/NRFC	VALOR
FAST GRILL COMÉRCIO DE ALI-	46221.008085/2011-31	506.567.923	12.755,09
MENTOS LTDA.			
INCAPEL CARROCERIAS LTDA.	46221.006940/2011-70	506.548.678	16.296,42
LUIZ HENRIOUE MACIEL TOR-	46221.002274/2003-91	505.180.618	760,47
RES - ME			

NILSON BARRETO SOCORRO

Ministério do Turismo

SECRETARIA EXECUTIVA DIRETORIA DE GESTÃO INTERNA COORDENAÇÃO-GERAL DE RECURSOS LOGÍSTICOS

RETIFICAÇÃO

No Extrato de Termo Aditivo Nº 3/2012 pu blicado no D.O. de 22/10/2012 , Seção 3, Pág. 161. Onde se lê: "...a partir de 02 de outubro de 2012", e, "... Data de Assinatura: 02/10/2012." Leia-se : a partir de 18 de outubro de 2012", e "... Data de Assinatura: 18/10/2012."

(SICON - 07/11/2012) 540004-00001-2012NE800551

INSTITUTO BRASILEIRO DE TURISMO DIRETORIA DE ADMINISTRAÇÃO E FINANÇAS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO N^2 10/2012 - UASG 185001

Nº Processo: 72100000821201271 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada na prestação de serviços técnicos profissionais de tradução e versão escrita, de textos simples e técnicos, nos idiomas Inglês, Francês, Espanhol, Alemão, Italiano, Japonês, árabe, Russo, Chinês Mandarim e em outros idiomas estrangeiros. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h30 is 11h30 e de 14h às 17h30 . Endereço: Scn Quadra 2 Bloco g Asa Norte - BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> LOURENCO MILTON RABELO DOS SANTOS Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 185001-18203-2012NE800119

SECRETARIA NACIONAL DE PROGRAMAS DE DESENVOLVIMENTO DO TURISMO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

2º TERMO ADITIVO AO CONVÊNIO Nº 740418/2010, celebram a União, por meio do Ministério do Turismo e a Secretaria de Estado de Turismo SETUR/RN, com a interveniência do Estado do Rio Grande do Norte e da Fundação José Augusto. PROCESSO: 72031.010552/2010-50. OBJETO: Alterar o Preâmbulo e as Cláusulas 2ª e 4ª. VIGÊNCIA: Até 18/06/2013. DATA E ASSINATURA: Brasília-DF, 19/10/2012. CARLOS HENRIQUE MENEZES SOBRAL, Secretário Nacional de Programas de Desenvolvimento do Turismo-Substituto; ROSALBA CIARLINI ROSADO, Governadora do Estado do Rio Grande do Norte; RENATO FERNANDES DA SILVA, Secretário de Estado do Turismo - SETUR/RN: IVANIRA RIBEIRO MACHADO, Diretora Geral da Fundação José Augusto.



Ministério dos Transportes

SECRETARIA EXECUTIVA SUBSECRETARIA DE ASSUNTOS ADMINISTRATIVOS COORDENAÇÃO-GERAL DE RECURSOS LOGÍSTICOS

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2012- UASG 390004

Número do Contrato: 54/2009.

N° Processo: 50000006335200956. PREGÃO SISPP N° 40/2009 Contratante: MINISTERIO DOS TRANSPORTES -CNPJ Contratado: 05814441000140. Contratado : PREMIER SEGURANCA ELE-TRONICA -PROUCOES E COMERCIO LTDA - Objeto: Prorrogação, por 12(doze) meses, do Contrato 54/2009-MT. Fundamento Legal: inc II, art 57, Lei 8666/93 .Vigência: 30/10/2012 a 29/10/2013. Valor Total: R\$3.816,00. Fonte: 100000000 - 2012NE800067. Data de Assinatura: 29/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 390004-00001-2012NE800018

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 50/2012 - UASG 390004

 N° Processo: 50000015686201253 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de licenças de uso dos softwares nas versões e quantidades especificadas, através de Ata de Registro de Preços, para uso interno dos órgãos do Ministério dos Transportes. e contratação de empresa especializada para treinamento e capacitação de servidores do MT para utilização dos produtos adquiridos. Total de Itens Licitados: 00012 . Edital: 08/11/2012 de 09h30 às 12h00 e de 14h às 17h00 Endereço: Esplanada Dos Ministerios, Ed.sede, 2º Andar, Sala 204 BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h30 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 09h30 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: Os questionamentos deverão ser encaminhados até 17:00 horas do dia 16/11/2012 exclusivamente por meio eletrônico, através do sítio do Ministério dos Transportes (http:// www.transportes.gov.br).

> MARA LUCIA PACHECO LOPES Pregoeira

(SIDEC - 07/11/2012) 390004-00001-2012NE800018

AGÊNCIA NACIONAL DE TRANSPORTES **AQUAVIÁRIOS**

SUPERINTENDÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO E FINANÇAS GERÊNCIA DE LICITAÇÃO E CONTRATOS

EXTRATO DE CONTRATO

SAF-ANTAQ/N° 089/2012 INSTRUMENTO: CONT-SAF-ANTAO/N° 29/2012 CONTRATANTES: Agência Nacional de Transportes Aquaviários ANTAQ, CNPJ/MF nº 04.903.587/0001-08 e ACRE LTDA, CNPJ 08.841.478/0001-56. OBJETO: Prestação de serviços de limpeza e conservação, compreendendo o fornecimento de todo o material de consumo necessário e equipamentos adequados à execução dos trabalhos na Unidade Administrativa Regional de Porto Velho - UARPV, VIGÊNCIA: o contrato será de 12 (doze) meses, a partir da data de sua assinatura, podendo, por interesse da Administração, ser prorrogado por períodos iguais e sucessivos, limitados a 60 (sessenta) meses, nos termos do inciso II do art. 57 da Lei nº 8,666/93. VALOR TOTAL: R\$ 25.449,96 (vinte e cinco mil, e quarenta e nove reais e noventa e seis centavos). DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Atividade: 26.122.2126.2000.0001-Administração da Unidade - Nacional e Natureza de Despesa: 3390.39 - Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica. GESTORA: 393002. GESTÃO: 39251. DATA DA ASSINATURA: 22.10.2012. PROCESSO: 50300.001298/2012-19.

AGÊNCIA NACIONAL DE TRANSPORTES TERRESTRES

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE AUTUAÇÃO COAUT/URMG Nº 8/2012/RNTRC

A AGÊNCIA NACIONAL DE TRANSPORTES TERRES-TRES - ANTT, no uso de suas atribuições e para os fins previstos na Lei nº 11.442, de 5 de janeiro de 2007, e suas alterações, e na Resolução ANTT nº 442, de 17 de fevereiro de 2004, NOTIFICA as pessoas físicas e jurídicas abaixo relacionadas, para ciência da aurelacionadas, para cicineta da atructuação de infração por inobservância das disposições previstas nas Resoluções nº 437/2004, nº 1737/2006 e nº 3056/2009, por infringência às normas referentes ao Registro Nacional de Transportadores Rodoviários de Carga - RNTRC. Eventual Defesa deverá ser enrodoviarios de Carga - RNTRC. Eventual Detesa devera ser encaminhada, no prazo de 30 (trinta) dias, contados da data da publicação deste edital no D.O.U., nos termos do art. 67, da Resolução nº 442/04, mediante requerimento, por escrito, à COORDENAÇÃO DE PROCESSAMENTO DE AUTOS DE INFRAÇÃO DA UNIDADE REGIONAL DE MINAS GERAIS DA AGÊNCIA NACIONAL DE TRANSPORTES TERRESTRES - COAUT/URMG/ANTT

e encaminhado para a Unidade Regional de Minas Gerais, situada na Avenida Cristóvão Colombo, 485- 9º andar - Savassi - Belo Horizonte/MG - CEP: 30.140-140. Belo Horizonte, 06 de novembro de

NOME DO INFRATOR, Nº CNPJ/CPF, Nº AUTO, DT. IN-

478.518.219-91, 1198617, 08/02/2012; JOSÉ DANIEL PEREIRA, 061.686.706-96, 1817362, 09/02/2012; FARDIN EXTRAÇÃO E COMÉRCIO DE AREIA LTDA - EPP, 04.657.471/0001-28, 1194336, 13/02/2012; TRANS. H. F. TRANSPORTES LTDA - ME, 07.406.302/0001-03, 1746973, 27/02/2012; TRANS. H. F. TRANSPORTES LTDA - ME, 07.406.302/0001-03, 1746973, 27/02/2012; TRANS. H. F. TRANSPORTES LTDA - ME, 07.406.302/0001-03, 1746973, 27/02/2012; TRANS. H. F. TRANSPORTES LTDA - ME, 07.406.302/0001-03, 1746973, 27/02/2012; TRANS. H. F. TRANSPORTES LTDA - ME, 07.406.302/0001-03, 1746973, 27/02/2012; TRANS. H. F. TRANSPORTES LTDA - ME, 07.406.302/0001-03, 1746973, 27/02/2012; TRANS. H. F. TRANSPORTES LTDA - ME, 07.406.302/0001-03, 1746973, 27/02/2012; TRANS. H. F. TRANSPORTES LTDA - ME, 07.406.302/0001-03, 1746973, 27/02/2012; TRANS. H. F. TRANSPORTES LTDA - ME, 07.406.302/0001-03, 1746973, 27/02/2012; TRANS. H. F. TRANSPORTES LTDA - ME, 07.406.302/0001-03, 1746973, 27/02/2012; TRANS. H. F. TRANSPORTES LTDA - ME, 07.406.302/0001-03, 1746973, 27/02/2012; TRANS. H. F. TRANSPORTES LTDA - ME, 07.406.302/0001-03, 1746973, 27/02/2012; TRANS. H. F. TRANSPORTES LTDA - ME, 07.406.302/0001-03, 1746973, 27/02/2012; TRANSPORTES LTDA - ME, 07.406.302/0001-03, 1746973, 27/02/2012; TRANSPORTES LTDA - ME, 07.406.302/0001-03, 1746973, 27/02/2012; TRANSPORTES LTDA - ME, 07.406.302/0001-03, 1746973, 27/02/2012; TRANSPORTES LTDA - ME, 07.406.302/0001-03, 1746973, 27/02/2012; TRANSPORTES LTDA - ME, 07/02/2012; TRANSPORTE 07.406.302/0001-03, 1746973, 27/02/2012; TRANS. H. F. TRANS-PORTES LTDA - ME, 07.406.302/0001-03, 1746972, 27/02/2012; JOSÉ LÚCIO FERREIRA, 033.604.196-93, 1739146, 19/01/2012; JORGE RODRIGUES MENDES - ME, 10.593.709/0001-00, 1198618, 08/02/2012; TRANSPORTADORA BANARA LTDA - ME, 06.121.413/0001-00, 1817457, 09/11/2011; TRANSPORTADORA F A MACHADO LTDA - ME, 10.679.626/0001-20, 1739040, 29/11/2011; ECIO MACHADO, 703.941.056-72, 1747013, 29/11/2011; ECIO MACHADO, 703.941.056-72, 1747014, 29/11/2011; BODO TRANSPORTES LTDA - ME, 11.692.331/0001-29/11/2011; RODO TRANSPORTES LTDA - ME, 11.692.331/0001-56, 1746663, 17/08/2011; URIEL VAGNER BENTO, 069.005.766-05, 1740355, 11/07/2011; IVAN RAFAEL MARAFON, 040.193.029-79, 1197491, 06/07/2011; FERNANDO BARBATTO, 028.281.349-70, 1817801, 11/07/2011; CRISTALFRIGO IND. COM. IMP. E EX-PORTAÇÃO LTDA, 04.613.751/0001-34, 1739037, 28/11/2011; CC-TLI NUTRITUDO LTDA, 03.730.189/0001-66, 1746290, 25/11/2011; LUIZ ANSELMO RIGOTTI, 471.413.366-72, 1740055, 24/11/2011; VALDEMAR SOARES PEREIRA, 717.257.846-53, 1140244, 17/01/2012; CREUZA ANTONIO CHICON, 161.482.665-04, 1733414, 27/02/2012; PAULO SERGIO LEAL DE ARAUJO, 04, 1733414, 27/02/2012; PAULO SERGIO LEAL DE ARAUJO, 007.094.557-80, 1739506, 07/02/2012; PAULO SERGIO LEAL DE ARAUJO, 007.094.557-80, 1739505, 07/02/2012; S & S INDUSTRIA E COMERCIO LTDA, 00.675.203/0001-88, 1140210, 23/02/2012; MARCIO BERTANHA, 095.992.098-69, 1817379, 10/02/2012; VANTUIL RIGOTI, 451.874.367-91, 1835578, 07/02/2012; LEONIZIA BRANDEMBURG, 084.435.687-55, 1817593, 08/02/2012; ALIADE APARECIDA DE CAMARGOS, 151.006.2014. SALVIADOR PRIFINO. 1817593, 08/02/2012; ALIADE APARECIDA DE CAMARGOS, 851.804.326-34, 1747033, 19/05/2011; SALVADOR RIBEIRO SOA-RES, 865.358.625-34, 1817222, 19/12/2011; ENCAIXE EMPRESA DE TRANSPORTES LTDA, 03.664.705/0001-00, 1140138, 22/10/2010; RICARDO ANTONIO BURGOS, 142.400.518-35, 1198726, 21/06/2010; VALCARGO TRANSPORTES RODOVIA-RIOS LTDA, 05.966.851/0001-07, 1140130, 21/10/2010; MIRIAN RODRIGUES DE MOURA, 068.889.316-33, 1198562, 21/06/2010; MARINA EXPRESS TRANSPORTES LTDA, 01.388.416/0001-91, 1140161, 21/10/2010; R. & E. TRANSPORTES LTDA MARINA EXPRESS TRANSPORTES LTDA, 01,388.416/0001-91, 1140161, 21/10/2010; B & F TRANSPORTES LTDA, 00.807.115/0001-92, 1818306, 17/01/2012; GERALDO ANTONIO DA SILVA, 851.273.536-87, 1198230, 28/02/2012; TRANS R LTDA - ME, 11.906.254/0001-90, 1817705, 15/02/2012; M.A.S TRANSPORTES LTDA, 12.125.607/0001-87, 1198610, 07/02/2012; TRANSPORTES SOUSA MINAS, 06.258.704/0001-45, 1817729, 15/02/2012; VALDEMAR SOARES PEREIRA, 717.257.846-53, 1140243, 17/01/2012; AUTO SOCORRO DIALMA LTDA-ME, 41.828.385/0001-67, 1817461, 26/01/2012; VEGRANI GRANITOS COMERCIO E EXPORTAÇÃO LTDA, 07.385.957/0001-42, 1817558, 13/02/2012; JOAO GERALDO RAMOS GARCIA, 441.080.878-87, 1140285, 18/01/2012; P & W IGARAPÉ TRANSPORTES LTDA, 06.983.881/0001-94, 1817377, 10/02/2012; TRANSPORTES LTDA, 06.983.881/0001-94, 1817377, 10/02/2012; TRANSPORTADORA QUATI MUNDEU LTDA - EPP, 03.028.173/0001-06, 1819013, 17/01/2012; AREY VANUCCI SILVA, 012.094.926-10, 1740398, 08/02/2012; BRENO RABELO DE FRANCA E SILVA, 055.933.456-78, 1195133, 10/06/2011; BRENO VA, 012.094.926-10, 1740398, 08/02/2012; BRENO RABELO DE FRANCA E SILVA, 055.933.456-78, 1195133, 10/06/2011; BRENO RABELO DE FRANCA E SILVA, 055.933.456-78, 1195134, 10/06/2011; AGROINDUSTRIAL E. C. LTDA - ME, 07.871.318/0001-97, 1747031, 19/05/2011; JOSE MARTINS DE ALMEIDA, 011.248.116-72, 1740380, 14/06/2011; JULIO IVO SARTORELLI, 168.990.458-50, 1738997, 10/06/2011; L C S LOGISTICA EM TRANSPORTES LTDA 05.007.653/0001.52 TICA EM TRANSPORTES LTDA, 05.297.652/0001-53, 1196284, 09/06/2011; NORBAT COMERCIO DE BATERIAS LTDA, 09/09/2011; NORBAI COMERCIO DE BAIERIAS LIDA, 00.408.522/0001-27, 1739814, 08/06/2011; ALDEMIRO FERNAN-DES BORGES FILHO, 002.448.666-35, 1740979, 08/06/2011; LOGIS SOLUÇÕES LOGISTICAS LTDA, 09.515.558/0001-84, 1197474, 10/06/2011; ELTON KIKUTI CAPEL, 065.778.346-36, 1195171, 10/06/2011; EMPRESA DE TRANSPORTES OSMARIN LTDA, 90.891.557/0001-52, 1195165, 18/05/2011; SMF ENTREGAS LTDA, 03.472.905/0001-52, 1740657, 16/06/2011; ROSEMI ROSA DOS REIS, 097.044.277-78, 1746236, 06/06/2011; ADEMIR DE ALVARENGA MAIA, 587.716.708-15, 1740656, 20/05/2011; RODO JACHSON TRANSPORTES LTDA - ME, 06.915.547/0001-01, 1739818, 08/06/2011; EMPRESA DE TRANSPORTES OSMARIN LTDA, 90.891.557/0001-52, 1195080, 18/05/2011; JOAO BATISTA DIAS MAGALHAES, 536.589.226-72, 1740992, 10/06/2011; F. G. DIAS MAGALHAES, 536.389.226-72, 1740992, 10/06/2011; F. G. COMERCIO DE AREIA E BRITA LTDA - EPP, 24.889.080/0001-27, 1195129, 10/06/2011; JOSE E ZAMITH TRANSPORTADORA LTDA - ME, 28.986.115/0001-16, 1746655, 09/06/2011; TRANSPORTADORA CAIXETA LTDA, 05.545.130/0001-23, 1740988, 10/06/2011; MARCO AURELIO FERREIRA ROSA, 468.477.826-68, 1740976, 08/06/2011; EDUARDO PEREIRA DA SILVA, 10/07.007.48, 1741044, 10/05/2011, ROSEMI POSA DOS PEIX 08, 174074, 08/00/2011, EDGARDO TEREIRA DA SILVA, 019.197.907-48, 1741044, 19/05/2011; ROSEMI ROSA DOS REIS, 097.044.277-78, 1746202, 06/06/2011; ALDEMIRO FERNANDES BORGES FILHO, 002.448.666-35, 1195118, 09/06/2011; NORBAT COMERCIO DE BATERIAS LTDA, 00.408.522/0001-27, 1739813, 08/06/2011; ROZEMBERG MENDES RIBEIRO, 653.015.607-00, 18182011. 14/12/2011. PETROCA PRA TRANSPORTES LTDA. 1818391, 14/12/2011; PETROCARGA TRANSPORTES LTDA 28.391.084/0001-50, 1194330, 14/12/2011; PETROCARGA TRANS-PORTES LTDA, 28.391.084/0001-50, 1194329, 14/12/2011; PETRO-CARGA TRANSPORTES LTDA, 28.391.084/0001-50, 1194328, 14/12/2011; NOVA CENTAURO TRANSPORTES E LOCAÇÃO LTDA - ME, 12.093.205/0001-48, 1817214, 13/12/2011; NOVA CENTAURO TRANSPORTES E LOCAÇÃO LTDA - ME.

12.093.205/0001-48, 1818231, 13/12/2011; EDIO DEGEN, 051.958.997-11, 1746277, 24/08/2011; EDIO DEGEN, 051.958.997-11, 1746276, 24/08/2011; TRANSPORTADORA SILMAR MOGI MIRIM LTDA, 05.077.867/0001-69, 1740022, 13/12/2011; LAMI-NAR TRANSPORTES LTDA - ME, 05.278.555/0001-13, 1740389, 28/09/2011; TRANSPORTADORA SILMAR MOGI MIRIM LTDA, 28/09/2011; TRANSPORTADORA SILMAR MOGI MIRIM LTDA, 05.077.867/0001-69, 1740023, 13/12/2011; LAURINDO SCHUNK, 015.423.967-43, 1817585, 24/12/2011; CLODOMIR I. S. CRESPO ME, 11.419.290/0001-29, 1817162, 24/08/2011; TRANSPEROLA TRANSPORTES LTDA - EPP, 13.866.960/0001-80, 1818326, 13/09/2011; CARLOS ROBERTO MARQUES - ME, 07.878.672/0001-43, 1817817, 08/11/2011; HELIO MARCIO AFONSO ROMANO, 189.440.388-64, 1746486, 24/11/2011; JOSE DOS SANTOS LIMA, 116.361.225-15, 1746280, 30/08/2011; VERDES SERTOES, TRANSPORTES, LTDA - EPP, 05.749.427/0001-00 SERTOES TRANSPORTES LTDA - EPP, 05.749.427/0001-00, 1196929, 15/12/2011; TERMARI COMERCIAL IMPORTADORA E 1196929, 15/12/2011; TERMARI COMERCIAL IMPORTADORA E EXPORTADORA LTDA, 01.079.127/0001-00, 1746300, 06/12/2011; BONTEMPO DISTRIBUIDORA DE MEDICAMENTOS LTDA, 05.218.166/0001-00, 1195420, 19/04/2011; TRANSPORTADORA MG LTDA - ME, 04.740.765/0001-19, 1198925, 13/08/2010; WASHINGTON KRUGER, 101.740.507-71, 1196258, 12/11/2010; EDEMIR SILVEIRA DE SOUZA, 056.174.877-28, 1196708, 09/11/2010; RL MEIRELES LOGISTICA E TRANSPORTES LTDA - ME, 08.322.405/0001-58, 1196728, 10/10/2010; GUARACIABA MAPIA DE FATIMA 944.000.086 49, 1195115, 08/06/2011; ATA - ME, 08.322.405/0001-58, 1196728, 10/10/2010; GUARACIABA MARIA DE FATIMA, 944.000.086-49, 1195115, 08/06/2011; ATA-CADISTA RIO DOCE LTDA, 41.789.975/0001-28, 1747009, 21/10/2011; JOZIEL ALCEU VALENTE, 757.534.809-34, 1746449, 13/12/2011; JOZIEL ALCEU VALENTE, 757.534.809-34, 1746449, 13/12/2011; GUILHERME RAMOS, 189.217.876-15, 1197040, 05/10/2010; BS DISTRIBUIDORA DE PRODUTOS ALIMENTICIOS LTDA, 04.187.468/0001-98, 1197678, 06/10/2010; ODIR PERSCH, 216.895.049-00, 1196281, 06/10/2010; COMÉRCIO E TRANSPORTES ODACI LTDA ME, 04.299.452/0001-77, 1196148, 06/10/2010; COOP TRANSPORTADORES AUTONOMOS DE CARGA E PASSAGEIROS REGIÃO METROPOL B HORIZONTE, 03.612.518/0001-74, 1140176, 20/10/2010; 2000 AUTO CENTER 03.612.518/0001-74, 1140176, 20/10/2010; 2000 AUTO CENTER TRANSPORTES LTDA-ME, 04.035.148/0001-12, 1196280, 06/10/2010; RICARDO DOS SANTOS PEREIRA, 11.706.292/0001-07. 1195532, 05/10/2010; TRANSPORTES BOA VISTA LOGÍSTICA & EMPREENDIMENTOS LTDA, 07.464.040/0001-33, 1198525, 20/10/2010; TRANSPORTES BOA VISTA LOGÍSTICA & EMPREENDIMENTOS LTDA, 07.464.040/0001-33, 1140180, 20/10/2010; RODONAVE TRANSPORTES E SERVIÇOS LTDA, 20/10/2010; RODONAVE TRANSPORTES E SERVIÇOS LTDA, 02.823.702/0001-09, 1140255, 06/10/2010; CCTLI NUTRITUDO LTDA, 03.730.189/0001-66, 1196729, 10/10/2010; MARCOS ANTÔNIO VECCHIATO ME, 04.657.772/0001-51, 1197043, 07/10/2010; TRANSPORTADORA BELMOK LTDA, 35.960.202/0001-60, 1225696, 10/10/2010; JOSÉ EUSTÁQUIO VIEIRA, 397.478.756-91, 1196418, 05/10/2010; RODRIGO DA SILVA FERREIRA, 072.042.007-56, 1225684, 10/10/2010; JOSÉ BRAZ DE ARAÚJO NETO, 822.749.406-49, 1140258, 07/10/2010; EMPREENDIMENTOS IRMÃOS MARTINS LTDA, 10.367.155/0001-14, 1196420, 05/10/2010; MOINHO SILVEIRA LTDA ME, 78.872.744/0001-93, 1140260, 07/10/2010; FRANCISCO CARLOS SILVEIRA SABINO, 647.810.117-72, 1196709, 09/11/2010; OSVALDO DIAS DE OLIVEIRA, 963.069.398-49, 1140231, 10/11/2010; EDEMIR SILVEIRA DE SOUZA, 056.174.877-28, 1196707, 09/11/2010; SHS TRANSPORTES LTDA, 01.354.159/0001-77, 1746423, 26/11/2010; TRANSPORTES BOA VISTA LOGÍSTICA & EMPREENDIMENTOS LTDA, 07.464.040/0001-33, 1140264, EMPREENDIMENTOS LTDA, 07.464.040/0001-33, 1140264, 10/11/2010; ANA DE FÁTIMA CAVALHEIRO EDUARDO, 791.721.309-97, 1140262, 10/11/2010; DELFIM DE OLIVEIRA LE-MOS, 526.077.717-49, 1196721, 10/11/2010; ALBERTO PRUDEN-CIO DA SILVA, 705.790.087-20, 1196733, 25/10/2010; TRANS-PORTES BOA VISTA LOGISTICA & EMPREENDIMENTOS LT-DA, 07.464.040/0001-33, 1140229, 10/11/2010; JULIO CEZAR TO-REZANI, 082.065.657-79, 1196718, 10/11/2010; ROSSANO COSTA PINHEIRO, 925.839.205-10, 1733327, 26/10/2010; GEFCO LOGÍS-TICA DO BRASIL LTDA, 03.094.658/0001-06, 1196784, 26/10/2010; JURANDIR FICANHA, 487.586.475-20, 1733328, 26/10/2010; TRD - TRANSPORTE E LOGÍSTICA LTDA, 05.215.364/0001-02, 1196702, 26/10/2010; TRD - TRANSPORTE E LOGÍSTICA LTDA, 05.215.364/0001-02, 1196703, 26/10/2010; FLEX TRANSPORTES E SERVIÇOS LTDA ME, 07.187.962/0001-40, 1196785, 26/10/2010; BOM PASTOR COMÉRCIO DE FRIOS E 40, 1197(8), 20/10/2010, BOM TASTON COMERCIO DE TRIOS E LATICÍNIOS LTDA-ME, 06.698.722/0001-48, 1140157, 21/10/2010; CRISTOVÃO ROQUE DOS SANTOS, 196.160.018-84, 1141941, 29/10/2010; ALBERTO PRUDENCIO DA SILVA, 705.790.087-20, 1196734, 25/10/2010; RODOCELL TRANSPORTES E LOGÍSTICA LTDA, 05.950.799/0001-09, 1198339, 30/09/2010; TOTAL TRANS PORTES E LOGISTICA LTDA, 04.571.045/0001-77, 1198341, 30/09/2010; ADRIANA ANGELITA OBREGON, 959.429.800-63, 30/09/2010; ADRIANA ANGELITA OBREGON, 959.429.800-65, 1196219, 30/09/2010; TOLEDO SILVA TRANSPORTES LTDA, 10.973.270/0001-32, 1196125, 29/09/2010; J R S DE SOUZA SERVIÇO E TRANSPORTE - ME, 11.404.629/0001-13, 1196405, 25/09/2010; RODASUL LOGÍSTICA E TRANSPORTES S/A, 92.379.726/0001-03, 1196403, 25/09/2010; SAROTHAY PEÇAS E SERVIÇOS PARA VEÍCULOS LTDA-ME, 03.209.507/0001-48, 1106201, 24/00/2010, TOTAL TRANSPORTES E LOGÍSTICA LE TRANSPORTES LOGÍSTICA LE TRANSPORTES LOGÍSTICA LE TRANSPORTES LOGÍSTICA LE TRANSPORTES LOGÍSTICA LE TRANSPORTES LOGÍSTICA LE TRANSPORTES LOGÍSTICA LE TRANSPORTES LOGÍSTICA LE TRANSPORTES LOGÍSTICA LE TRANSPORTES LOGÍSTICA LE TRANSPORTES LOGÍSTICA LE TRANSPORTES LOGÍSTICA LE TRANSPORTES LOGÍSTICA LE TRANSPORTES LOGÍSTICA LE TRANSPORTES LOGÍSTICA LE TRANSPORTES LOGÍSTICA LE TRANSPORTES LOGÍSTICA LE TRANSPORTES LOGÍSTICA LE TR SERVIÇOS PARA VEICULOS LIDA-ME, 03.209.507/0001-48, 1196391, 24/09/2010; TOTAL - TRANSPORTES E LOGÍSTICA LT-DA, 04.571.045/0001-77, 1198340, 30/09/2010; S. J. BARBOSA & CIA LTDA, 04.517.428/0001-67, 1198508, 30/09/2010; HUMBERTO BARBOSA CAPOCASALI, 011.841.816-59, 1196398, 04/10/2010; GBRANN TRANSPORTES LTDA, 09.578.156/0001-29, 1195526, 04/10/2010; ANTONIO CARLOS CAMPOS, 461.300.636-87, 1198480, 04/10/2010; SOS CAR SOCORRO MECANICO MEDEIROS LTDA, 08.348.853/0001-20, 1196415, 04/10/2010; RENATO ALVES DE SOLIZA 071 941 016-96, 1197036, 05/10/2010; CELSO ROS LIDA, 08.348.853/0001-20, 1190413, 04/10/2010, REINATO ALVES DE SOUZA, 071.941.016-96, 1197036, 05/10/2010; CELSO CAMPOLIM, 300.934.309-49, 1196989, 04/10/2010; DORIVAL TEOBALDO, 212.958.086-68, 1198484, 05/10/2010; IRACI APARECIDO LAMBOIA, 085.917.259-72, 1196222, 01/10/2010; ICE

TRANSPORTES LTDA-ME, 09.619.043/0001-24, 1196242, 05/10/2010; GERALDO DA SILVA SABINO, 062.459.944-20, 1733351, 06/09/2010; MAGAZIN SUNDERHUS LTDA-ME, 01.006.099/0001-00, 1195892, 16/09/2010; PAULO CEOLIN JÚNIOR, 703.602.607-30, 1196546, 06/09/2010; ERICA SILVA MO-RAES BARROS, 657.710.015-20, 1196545, 06/09/2010; ALCIDE-MAR HARTUIQ RIBEIRO, 451.301.917-49, 1195552, 16/09/2010; FRANCISCO NOGUEIRA, 691.335.817-20, 1195891, 16/09/2010; PHENIX TRANSPORTES E LOGÍSTICA LTDA-ME, 07.218.716/0001-09, 1196487, 12/08/2010; REAJ'S INDÚSTRIA DE PAPÉIS E PRODUTOS DE LIMPEZA LTDA-ME, 07.216.675/0001-11, 1196020, 13/08/2010; ROBERTO ALVES DO NASCIMENTO, 005.552.619-56, 1196535, 12/08/2010; CARLOS HENRIQUE AR-RUDA GARCIA, 215.850.788-83, 1198162, 12/08/2010; JOILDO MARCELO BARBOSA DE ALMEIDA, 632.832.045-00, 1198715, 12/08/2010; IVAIR JOSÉ BRAGA, 081.727.146-53, 1198160, 12/08/2010; FÁBRICA DE FARINHA DE CARNES CRASTO LT-12/08/2010; PABRICA DE PARINHA DE CARNES CRASTO EI-DA, 77.720.076/0001-16, 1198326, 12/08/2010; FÁBRICA DE FA-RINHA DE CARNES CRASTO LTDA, 77.720.076/0001-16, 1198327, 12/08/2010; VANDERLEI ALOISIO NORO, 819.925.139-53, 1196820, 12/08/2010; COOP. TRANSP. AUTON. DE CARGA E PASSAG. REG. METROP. B. HORIZONTE, 03.612.518/0001 1198371, 12/08/2010; MAURÍCIO FORNAZA JÚNIOR 042.762,259-06, 1225792, 12/08/2010; MAURÍCIO FORNAZA JÚ 042.762.259-06, 1225792, 12/08/2010; MAURÍCIO FORNAZA JÚNIOR, 042,762.259-06, 1196958, 12/08/2010; CELSO JOSÉ SATORI, 026.979.746-79, 1198762, 12/08/2010; GILBERTO ALVES BERNARDINO, 457.665.762-34, 1225599, 12/08/2010; JOSÉ PAULO DE ANDRADE. 977.992.708-53, 1198595, 13/08/2010; ELIAQUIM LAUTISSE ALMEIDA LIMA, 021.983.005-32, 1196539, 13/08/2010; ALOISIO CARLOS FERNANDES DOS SANTOS, 903.479.005-34, 1196968, 13/08/2010; ABRANTES & ALEM LIMITADA, 71.038.996/0001-72, 1198169, 13/08/2010; JOSÉ RALMUNDO SILVA SANTOS, 072.260.098-46, 1196862, 13/08/2010; MARCIO GLEY MENDES CARIOCA, 408.213.582-00, 1196865, 13/08/2010; BANDEIRA TRANSPORTE DE CARGAS LTDA, 67.391.920/0001-59, 1196336, 13/08/2010; NILTON CESAR MIRANDA, 619.549.935-87, 1196966, 13/08/2010; ISOPORLEV COMÉRCIO E INDÚSTRIA LTDA-EPP, 07.623.246/0001-69, 1198770, RÁNDA, 619.349,933-87, 1190900, 13/06/2010, 1601 Otell. C MÉRCIO E INDÚSTRIA LTDA-EPP, 07.623.246/0001-69, 1198770, 13/08/2010 IOSÉ PAULO DE ANDRADE, 977.992.708-53, 13/08/2010; JOSÉ PAULO DE ANDRADE, 977.99 1198596, 13/08/2010; MARCELLO DE ALMEIDA 979.835.195-91, 1196229, 13/08/2010; NICANOR DORNELAS FI-LHO, 559.607.907-34, 1225677, 13/08/2010; VALTRIZ TRANS-PORTES RODOVIÁRIOS DE CARGAS LTDA, 03.033.504/0001-04, 1196866, 13/08/2010; TRANSPORTADORA ILHÉUS LTDA, 06.171.202/0001-82, 1198329, 12/08/2010; TRIUNFO - SERVIÇOS DE DISTRIBUIÇÃO DE CARGAS S.A., 06.878.500/0001-07, 1198719, 13/08/2010; LUCIANO FELIPE PIMENTA, 002.552.996-05, 1195863, 13/08/2010; TEGMA CARGAS ESPECIAIS LTDA, 05, 1195863, 13/08/2010; TEGMA CARGAS ESPECIAIS LTDA, 03.887.331/0001-83, 1196861, 13/08/2010; PALMEIRAS EMPRE-ENDIMENTOS E TRANSPORTES LTDA, 08.314.912/0001-40, 1196385, 23/09/2010; PALMEIRAS EMPREENDIMENTOS E TRANSPORTES LTDA, 08.314.912/0001-40, 1196386, 23/09/2010; LZ TRANSPORTES, IMP. EXPOR. INDÚSTRIA E COMÉRCIO DE ARTEFATOS E CONFECÇÕES LTDA-EPP, 04.045.869/0001-03, 1196872, 21/09/2010; ALTAMIR JOSÉ NAHN LECHMAN, 036.811.729-43, 1197031, 21/09/2010; MONTE VERDE TRANSPORTES LTDA. 11.332.569/0001-70, 1197032, 21/09/2010; SERV-PORTES LTDA, 11.332.569/0001-70, 1197032, 21/09/2010; SERV-SUL TRANSPORTES LTDA, 06.990.851/0001-05, 1196873, 21/09/2010; CELIO BATISTA LEITE, 283.230.686-15, 1197004, 22/09/2010; ROBSON NAVAS MARTINS, 180.327.328-37, 1197033, 21/09/2010; ANTONIQ JOÃO DA SILVA, 024.635.824-64, 1197033, 21/09/2010; ANTONIO JOÃO DA SILVA, 024.635.824-64, 1197005, 23/09/2010; JOÃO EVANDRO DE MELO, 05.680.714/0001-01, 1196976, 22/09/2010; MARCOS ADALBERTO DE PAULA, 015.163.017-81, 1195895, 18/09/2010; VALTEIR LACERDA DOS REIS, 075.526.356-14, 1195131, 10/06/2011; MAXIMIANO E OLIVEIRA LTDA-ME, 07.050.869/0001-90, 1830334, 15/12/2011; COMERCIAL DALMASCHIO LTDA EPP, 00.698.433/0001-62, 1818355, 14/12/2011; VALTEIR LACERDA DOS REIS, 075.526.356-14, 1195172, 10/06/2011; AGUILAR SPERANDIO, 678.365.260-20, 1830327, 14/12/2011; TRANSPITUCA LTDA ME, 11.580.242/0001-18, 1196506, 14/12/2011; MAXIMIANO E OLIVEIRA LTDA-ME, 07.050.869/0001-90, 1830333, 15/12/2011; JOÃO BATISTA ALVES DE CAMPOS, 039.734.318-15/12/2011; JOÃO BATISTA ALVES DE CAMPOS, 039.734.318-33, 1741021, 10/08/2011; GAIDARGE & CARVALHO COMÉRCIO DE BAGAÇOS DE CEVADA LTDA-ME, 06.954.095/0001-69, 1196833, 09/02/2011; FAT TRANSPORTES LTDA-ME, 09.077.175/0001-71, 1738960, 27/09/2011; RAMON DE CARVA-LHO MUZZI, 704.286.896-04, 1746288, 31/08/2011; MARIA ALI-CE BRAGA, 408.497.756-04, 1739002, 19/10/2011; ANGÉLICA CE BRAGA, 408.497.756-04, 1739002, 19/10/2011; ANGELICA MARIA JAQUES CHAGAS, 926.946.326-53, 1740665, 28/02/2012; AROLDO OLIVEIRA NERY, 885.042.555-49, 1196773, 11/02/2011; JOCELI ANTÔNIO SCOLA, 519.551.210-87, 1740006, 12/12/2011; MANOEL JANUÁRIO DA SILVA, 534.755.348-00, 1197684, 11/02/2011; GILSON JOSÉ TAQUETTI, 480.747.997-00, 1746229, 11/02/2011; ANGELO CARDOSO DA SILVA JUNIOR, 042.915.056-39, 1740997, 19/10/2011; NOVA PLANALTO TRANSPORTES E LOGÍSTICA LTDA-ME, 07.898.523/0001-46, 1746386, 10/02/2011; AGOA SECA EMPRES DIMENTOS AGRÍCOLAS 10/02/2011; LAGOA SECA EMPREENDIMENTOS AGRÍCOLAS S.A., 07.632.093/0001-16, 1198771, 13/08/2010; ANTÔNIO CAN-DIDO LIBERATO, 396.854.546-04, 1740363, 10/08/2011; VITÓRIA MINAS LOGÍSTICA LTDA, 01.915.177/0001-80, 1746189, DIDO LIBERATO, 596.834.340-04, 1740365, 10/08/2011; VITORIA MINAS LOGÍSTICA LTDA, 01.915.177/0001-80, 1746189, 07/11/2011; ELENISIO APARECIDO OLIVEIRA MOTA, 051.487.506-26, 1746118, 16/12/2011; JOÃO CLÉRIO MERLO, 470.801.597-68, 1746178, 29/08/2011; FRANCO TRANSPORTES LTDA-ME, 05.533.860/0001-04, 1817218, 14/12/2011; TRANSPOR-TADORA MAIZZ LTDA, 08.647.247/0001-06, 1746180, 29/08/2011; VALMIR GILBERTO GUERRA, 445.687.205-59, 122578, 15/12/2011; FRANCISCO DE ASSIS ROQUE DE ALMEIDA, 318.911.019-00, 1817154, 24/08/2011; WELLINGTON ALMEIDA MANGUEIRA, 11.895.520/0001-26, 1746177, 24/08/2011; TRANS-

SÉ MARCOS DE OLIVEIRA, 09.551.423/0001-74, 1739914, 16/08/2011; GILSON GOMES ABREU, 827.153.006-20, 1198180, 27/02/2012; SANTA RITA COMÉRCIO, INDÚSTRIA E REPRE-2//02/2012; SAN1A RITA COMERCIO, INDUSTRIA E REPRE-SENTAÇÕES LTDA, 04.913.056/0001-98, 1198235, 29/02/2012; ERIKA IZABEL GONÇALVES PEREIRA, 865.788.556-53, 1818877, 17/04/2012; ANGELA POLIANA DE SANTANA, 07.293.007/0001-98, 1733292, 29/02/2012; JOSÉ RODRIGUES DE BRITO, 268.844.886-20, 1198688, 29/02/2012; ABEL MARCIANO TAVARES, 969.593.206-15, 1746332, 29/02/2012; GILSON GOMES APBELL 822 153.006-20, 1817601, 27/03/2012, TRANSPORTES ABREU, 827.153.006-20, 1817601, 27/02/2012; TRANSPORTES NOVAK LTDA, 85.302.073/0001-90, 1817855, 22/03/2012; JOSE-LINO DE GOIS MACIEL, 01.349.662/0001-34, 1198619, 19/03/2012; NILSO CRESTANI ME, 83.158.501/0001-28, 1817858, 27/03/2012; HORIMINAS TRANSPORTES LTDA, 27/03/2012; FIORIWINAS TRAINGLORIES ETDA, 10.484.310/0001-82, 1740062, 20/03/2012; VANDERLEI FRANCIS-CO DOS SANTOS, 206.318.568-97, 1818334, 07/03/2012; M M FAGUNDES COMÉRCIO E TRANSPORTE, 11.128.938/0001-05, 1740650, 06/03/2012; JOSÉ PIANZOLI, 557.757.997-04, 1746279, 29/08/2011; F2 INCORPORADORA E CONSTRUTORA LTDA, 29/08/2011; F2 INCORPORADORA E CONSTRUTORA LTDA, 09.312.228/0001-91, 1739005, 20/10/2011; WILIAN AUGUSTO RIBEIRO DE ANDRADE, 541.294.006-49, 1199000, 20/10/2011; FLAVIA DANIELA DA MATA, 059.161.766-86, 1817796, 29/09/2011; FLAVIA DANIELA DA MATA, 059.161.766-86, 1817795, 29/09/2011; LEASING RENT A CAR LTDA-ME, 00.633.841/0001-36, 1740372, 29/09/2011; RDDOVIÁRIO NORTE-SUL LTDA, 04.403.773/0001-70, 1739034, 21/10/2011; ARLINDO TRIGUEIROS MATA VIRGEM, 885.775.385-91, 1733284, 27/10/2011; MAGNO GERALDO MOREIRA, 032.693.366-24, 1739029, 21/10/2011; TRANSPORTADORA ROTA SUIL MINEIRA 1739029, 21/10/2011; TRANSPORTADORA ROTA SUL MINEIRA 1739029, 21710/2011, TRAINSPORTADORA ROTA SUL MINEIRA LTDA-ME, 10.291.802/0001-51, 1835543, 10/11/2011; CICLO LO-CAÇÃO DE VEÍCULOS E TRANSPORTE LTDA, 07.724.409/0001-08, 1746191, 07/11/2011; MARCELO INÁCIO DOS SANTOS, 044.813.227-30, 1198602, 07/11/2011; JOSÉ ROBERTO PEREIRA, 714.004.868-15, 1817782, 10/08/2011; RODOLFO VALENTIM FA-BRICIO DOS SANTOS SERVIÇOS DE TRANSPORTES ME, 10.822.614/0001-02, 1817781, 10/08/2011; JOSÉ ROBERTO PEREI-RA, 714.004.868-15, 1741025, 10/08/2011; WILSON FERNANDES RA, 714,004.868-15, 1741025, 10/08/2011; WILSON FERNANDES TIBES BARROS, 196.310.149-91, 1746219, 22/08/2011; MODENA ARMAZENADORA DE COMBUSTÍVES, 04.889.067/0001-80, 1746664, 18/08/2011; MINERAÇÃO MACHADO LTDA, 36.313.948/0001-44, 1746188, 07/11/2011; TRANSAREIAO TRANSPORTES LTDA-ME, 02.435.924/0001-46, 1141942, 07/11/2011; RAPIDO PAIM TRANSPORTES E SERVIÇOS LTDA, 07.380.874/0001-60, 1733387, 09/11/2011; ADS TRANSPORTES E LOGÍSTICA LTDA, 11.104.819/0001-15, 1195095, 10/11/2011; ULTRA-CARGO TRANSPORTES LTDA ME, 07.484.366/0001-22, 1195422, 19/04/2011; DIRCEU BARROS PAISANTES JUNIOR, 073.605.536-36 1733380, 19/04/2011; WELLDER DUARTE DA 073.605.536-36, 1733380, 19/04/2011; WELLDER DUARTE DA SILVEIRA, 12.927.589/0001-57, 1195541, 18/04/2011; ZITRAL -AGROPECUÁRIA, INDÚSTRIA, COMÉRCIO E TRANSPORTE DE MADEIRAS LTDA, 05.756.159/0001-54, 1196431, 19/04/2011; PRIME EXPRESS LOGÍSTICA E TRANSPORTES LTDA, 10.642.884/0001-31, 1195415, 19/04/2011; TRANSPORTES FIORO-TI LTDA. 27.290.915/0001-35. 1746194. 08/11/2011: ENSA CO-MÉRCIO DE MADEIRA E SERVIÇOS LTDA, 12.028.857/0001-07, MERCIO DE MADEIRA E SERVIÇOS LIDA, 12.028.85//0001-07, 1196343, 18/05/2011; IDEAL TRANSPORTES LTDA EPP, 11.594.956/0001-85, 1196996, 07/02/2011; MATERIAIS PARA CONSTRUÇÃO PRIMUS LTDA, 22.787.287/0001-84, 1746952, 18/04/2011; EXPRESSO ANHANGUERA LTDA ME, 04.901.599/0001-95, 1733376, 18/04/2011; J.V.T. TRANSPORTE RODOVIÁRIO DE CARGAS LTDA-ME, 09.355.667/0001-81, 106435. 1195435, 05/04/2011; EXPRA TRANSPORTES E LOGÍSTICAS LT-DA, 07.283.094/0001-00, 1195396, 10/02/2011; TRANSPORTADO-RA VASQUES EXPRESS LTDA, 11.507.269/0001-85, 1195453, 07/04/2011; CLEBIO RIBEIRO DA COSTA, 265.346.868-99, 1197014, 08/02/2011; LOGISCOOPER COOPERATIVA DE TRA-BALHO DE PROFISSIONAIS DA AREA DE TRANSPORTE RO-DOVIÁRIO DE CARGAS E PASSAGEIROS, 04.135.801/0001-15, 1195480, 05/04/2011; JOSÉ DE OLIVEIRA LEITE, 256.145.251-49 1196763, 09/02/2011; MÁRIO ADELAR KUNZ, 758.439.869-34, 1199018, 18/04/2011; FRANCISCA PAULA COSTÓDIO DI BENEDETTO, 072.571.526-08, 1195430, 30/03/2011; CDA COMÉRCIO TRANSPORTES E ARMAZENAMENTO DE ALIMENTOS LTDA, 10.971.614/0001-74, 1195055, 18/04/2011; DENIS MELO PEDROSA, 735.023.406-68, 1195457, 18/04/2011; GLEDA MARA PEDROSA, 735.023.406-68, 1195457, 18/04/2011; GLEDA MARA DE GOUVEA CASTELLOES, 029.761.826-12, 1746389, 10/02/2011; R. PEREIRA TOMAZ, 11.272.362/0001-58, 1195051, 18/04/2011; ALMEIDA E PAMPLONA TRANSPORTES LTDA-EPP, 11.722.025/0001-15, 1740654, 08/02/2011; MATHEUS BOA-RETTO GRANERO, 270.549.078-76, 1197019, 10/02/2011; RR LO-GÍSTICA LTDA, 38.699.062/0001-06, 1195381, 07/02/2011; RR LO-GÍSTICA LTDA, 38.699.062/0001-06, 1195382, 07/02/2011; JOSÉ GISTICA LIDA, 38.699.062/0001-06, 1195382, 07/02/2011; JOSE DA SILVA OLIVEIRA, 143.723.981-15, 1740653, 08/02/2011; JOÃO CAETANO DE OLIVEIRA TRANSPORTES, 07.283.642/0001-94, 1197681, 07/02/2011; SEBASTIÃO BARBOSA ARCAS, 122.235.218-43, 1195455, 18/04/2011; OFF ROAD SERVIÇO E TRANSPORTE LTDA, 02.752.605/0001-64, 1195429, 30/03/2011; FÁBIO FERREIRA COSTA ME, 03.135.439/0001-10, 1195401, 30/03/2011; TRANSPORTES L.J. GIACOMIN LTDA, 01.454.574/0001-00, 1199019, 18/04/2011; MF TRANSPORTES E AGENCIMENTO DE CARGAS LTDA, 09.467.307/0001-71, 1196086, 10/08/2010; GIBI TRANSPORTES LTDA, 01.708.878/0001-49, 1746469, 25/11/2010; RAFAELLA NAVES LOPES, 07.195.355/0001-22, 1198929, 10/03/2010; SHS TRANSPOR-

TES LTDA, 01.354.159/0001-77, 1746472, 26/11/2010; R. PAES MARTINS ME, 03.575.436/0001-05, 1746468, 25/11/2010; ALDINO ALDIR LUCHMEIER, 628.364, 129-68, 1746465, 24/11/2010; ATI-VA DISTRIBUIÇÃO E LOGÍSTICA LTDA, 01.125.797/0001-16, 1140189, 04/11/2010; ATI-VA DISTRIBUIÇÃO E LOGÍSTICA LTDA, 01.125.797/0001-16, 1140191, 04/11/2010; DIONEI MOURA NUNES ME, 10.514.112/0001-14, 1195518, 08/11/2010; DIMPER COMERCIAL LTDA, 02.938.268/0001-02, 1140192, 04/11/2010; TRANSPORTES, SERVIÇOS E EQUIPAMENTOS LTDA, 07.486.227/0001-38, 1140199, 08/11/2010; TRNASPORTADORA ILHÉUS LTDA, 06.171.202/0001-82, 1746466, 24/11/2010; TRANSPORTADORA ILHÉUS LTDA, 06.171.202/0001-82, 1746417, 24/11/2010; JOSÉ LUIZ AUER, 577.622.957-04, 1196259, 12/11/2010; MARCIELI BRAGA, 108.980.017-73, 1196256, 12/11/2010; MARCIELI BRAGA, 108.980.017-73, 1196257, 12/11/2010; SB TRUCK SERVICE LTDA, 06.926.389/0001-87, 14/46413, 24/11/2010; GATE TRANSPORTES LTDA, 03.230.271/0001-21, 1746411, 23/11/2010; JAIME FERREIRA MARCILIO ME, 06.071.412/0001-07, 1197596, 23/11/2010; FILOMENA QUIXABEIRA LETTE, 232.092.082-04, 1197597, 24/11/2010; BATISTA COMERCIAL LOGÍSTICA E REPRESENTAÇÕES LTDA, 04.399.587/0001-04, 1196251, 11/11/2010; JOÃO BATISTA DA SILVA JÚNIOR, 608.034.605-20, 1140265, 12/11/2010; WALDEMAR LOOSE, 318.080.427-00, 1196758, 12/11/2010; WALDEMAR LOOSE, 318.080.427-00, 1196758, 12/11/2010; ULCAS INDUSTRIA E TRANSPORTES LTDA, 07.113.055/0001-57, 1196757, 12/11/2010; VIKIM - COMÉRCIO DE MADEIRAS LTDA ME, 06.863.944/0001-79, 1197557, 12/11/2010; UTACAR LOCAÇÃO & TRANSPORTE LTDA-ME, 09.441.024/0001-50, 1198519, 19/10/2010; UTACAR LOCAÇÃO & TRANSPORTE LTDA-ME, 09.441.024/0001-50, 1198519, 19/10/2010; ITACAR LOCAÇÃO & TRANSPORTE LTDA-ME, 09.441.024/0001-50, 1198519, 19/10/2010; ITACAR LOCAÇÃO & TRANSPORTE LTDA-ME, 09.441.024/0001-50, 1198519, 19/10/2010; ITACAR LOCAÇÃO & TRANSPORTE LTDA-ME, 09.441.024/0001-50, 1198519, 19/10/2010; NACIO VICENTE, 824.788.308-25, 1197558, 19/10/2010; NACIO VICENTE, 824.788.308-25, 1197558, 19/10/2010; ONTACRO E TRANSPORTE LTDA, 0

CRISTIANO FURTADO BARBOSA Coordenador - COAUT/URMG/ANTT

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE AUTUAÇÃO COAUT/URMG Nº 9/2012/EXCESSO DE PESO

A AGÊNCIA NACIONAL DE TRANSPORTES TERRESTRES - ANTT, no uso de suas atribuições e para os fins previstos na Lei 9.503/97 - Código de Trânsito Brasileiro - CTB e demais regulamentações do CÖNTRAN, e Deliberação ANTT n° 182/09, NOTIFICA as pessoas físicas e jurídicas abaixo relacionadas, para ciência da autuação de infração por transitar com veículo com excesso de peso nos termos do inciso V, do art. 231 da Lei 9.503/97 - Código de Trânsito Brasileiro - CTB, e da Lei nº 10,561/02, tendo sido cumprido o estabelecido na Lei 9.503/97 (CTB) e na Resolução 149/03 do CONTRAN. A partir da publicação deste edital no D.O.U., até o prazo de 15 DIAS, poderá ser interposta defesa da autuação, por escrito, devendo ser obedecidas as Resoluções 149/03 e 299/09 do CONTRAN e o disposto na Lei 9.503/97 (CTB), mencionando-se os números do processo e do auto de infração e dirigida à COORDENAÇÃO DE PROCESSAMENTO DE AUTOS DE INFRAÇÃO DA UNIDADE REGIONAL DE MINAS GERAIS DA AGÊNCIA NACIONAL DE TRANSPORTES TERRESTRES COAUT/URMG/ANTT - e encaminhado para a Unidade Regional de Minas Gerais, situada na Avenida Cristóvão Colombo, 485 - 9º andar - Savassi - Belo Horizonte/MG - CEP: 30.140-140. Belo Horizonte, 06 de novembro de 2012.

NOME DO INFRATOR, N° CNPJ/CPF, N° AUTO, DT. IN-FRAÇÃO, VALOR;

ABC DIST DE PROD DE EMB LTDA, 14.309.036/0001-66, 1336417-9, 12/01/2012, R\$101,09; 1337068-9, 03/02/2012, R\$95,77; 1336310-6, 06/01/2012, R\$95,77; ADELAR SALVADOR, 482.843.600-63, 1297993-6, 16/04/2012, R\$127,69; ADERVO PINTO DE OLIVEIRA, 275.990.276-53, 1296697-4, 02/02/2012, R\$95,77; ALCIONI FOSS, 027.044.029-14, 1297077-8, 23/02/2012, R\$90,45; ALEXANDRE NERY DE FIGUEIREDO, 040.048.144-80, 1337250-3, 10/02/2012, R\$755,45; ALFA TRANSPORTES, 08.837.327/0001-24, 1296818-6, 08/02/2012, R\$404,33; ANACONDA IND E AGRICOLA DE CEREAIS, 60.728.029/0002-05, 1297657-7, 28/03/2012, R\$90,45; ANANIAS AUGUSTO LOPES, 375.907.906-72, 1338693-3, 02/05/2012, R\$127,69; ANNE FONSE-CA BRAGA DE CARVALHO, 043.017.236-25, 1337171-1, 08/02/2012, R\$691,61; ANR TRANSPORTES RODOVIÁRIOS LT-DA, 43.171.438/0003-07, 1336314-8, 06/01/2012, R\$95,77; ATACA-



DO LAZER INDUSTRIA E COMERCIO LTDA ME, 00.256.597/0001-30, 1297613-0, 26/03/2012, R\$90,45; BENEDITO SOARES, 624.445.308-53, 1338753-5, 03/05/2012, R\$143,65; BI-SOLO TRANSP E COM DE PROD AGR LTD, 11.540.605/0001-91, 1337491-3, 17/02/2012, R\$95,77; BRASKEM QPAR S/A, 09.017.802/0004-21, 1297667-6, 29/03/2012, R\$101,09; C I CELAN-TE MATERIAIS PLASTICOS ME, 11.885.523/0001-89, 1298042-1, 16/04/2012, R\$95,77; C. SOUZA GUEDES.-ME, 07.089.657/0001-16, 1336496-3, 16/01/2012, R\$127.69; C.C. AMORIM PESCADOS, 11.843.210/0001-68, 1338086-0, 16/04/2012, R\$207.49; CAL NOVO INDUSTRIA E COMERCIO LTDA, 64.482.763/0001-07, 1337500-1, 17/02/2012, R\$90,45; CAMPINENSE TRANSPORTE DE CAR-GAS LTDA, 08.706.145/0008-90, 1297440-8, 16/03/2012, R\$90,45; CARCINICULTURA SAO PEDRO LTDA, 04.624.608/0001-48 1336694-3, 23/01/2012, R\$207,49; CARDEAL IND E COM DE MATERIAIS PARA CONST E R, 02.160.831/0001-56, 1297994-4, IG/04/2012, R\$276,65; CEDASA IND. COMÉRCIO DE PISOS LT-DA, 64.700.735/0002-91, 1297474-7, 19/03/2012, R\$95,77; CERAMICA FORMIGRES LTDA., 01.325.023/0001-39, 1297635-3, 27/03/2012, R\$90,45; CERAMICA SAO JUDAS TADEU INDUSTRIA E COMERCIO, 19.083.112/0001-81, 1297966-2, 13/04/2012, R\$90,45; CEREALISTA VISTA ALEGRE, 73.252.520/0001-65, 1296656-0, 01/02/2012, R\$319,21; CESA S.A., 22.067.862/0069-62, 1337039-0, 02/02/2012, R\$95,77; 1337088-7, 06/02/2012, R\$90,45; CIA. INTEGRADA TEXTIL DE PERNAMBUCO, 08.220.101/0001-80, 1336744-6, 24/01/2012, R\$191,53; CIA. MÜLLER DE BEBI-DAS, 03.485.775/0001-92, 1297350-9, 13/03/2012, R\$90,45; CIME-TAL IND. E COM. LTDA, 12.766.523/0001-22, 1336575-4. 18/01/2012, R\$2.542,97; CITRUS V V COM DE FRUTAS LTDA. 06.280.932/0001-11, 1298555-2, 06/05/2012, R\$95,77; CLAUDING FERNANDES CALDEIRA, 727.810.766-00, 1337480-6, 17/02/2012, R\$207,49; CLEBSON DA SILVA LEITE ME, 08.296.599/0001-64, 1338125-6, 17/04/2012, R\$101,09; CODEC PARTICIPACOES SO-CIETARIAS LTDA. 12.898.982/0014-84. 1336562-2. 18/01/2012. R\$101,09; COMERCIO DE SECOS E MOLHADOS COLONIAL LTDA, 12.671.746/0001-06, 1297970-4, 13/04/2012, R\$95,77; COMP IMP. E EXP. DE CEREAIS SOUZA LTDA, 73.867.756/0002-97, 1297974-6, 13/04/2012, R\$106,41; CONEXÃO TRANSPORTES DISTRIBUIÇÃO E LOGÍSTICA, 63.318.604/0002-81, 1296657-8, 01/02/2012, R\$101,09; COOPERATIVA AGRARIA XANXERE, 01.656.444/0005-76, 1296754-3, 06/02/2012, R\$191,53; COOPER-CARGO COOP DOS TRANSP DE JOINVILLE, 78.989.431/0009-77, 1298032-2, 16/04/2012, R\$851,21; DANIEL MATEUS PEREI-//, 1298032-2, 16/04/2012, R\$851,21; DANIEL MALEUS PEREI-RA, 655.330.208-10, 1337219-8, 09/02/2012, R\$127,69; DE MO-RAIS TRANSP. E LOG. LTDA, 05.465.666/0001-39, 1337381-6, 15/02/2012, R\$436,25; 1336402-1, 12/01/2012, R\$95,77; DEBORA CRISTINA LOOSE ME, 14.609.198/0001-10, 1336786-7, 25/01/2012, R\$90,45; DELIO DRUMOND, 359.622.246-04, 1336768-5, 25/01/2012, R\$95,77; DINACOM IND COM E SERV LTDA, 03.186.880/0002-01, 1297630-4, 27/03/2012, R\$95,77; DIS-TRIBUINDO NOVA MITTERIAL PROPERTY. TRIBUIDO NOVA NITEROI LTDA, 05.990.357/0001-88, 1337 0, 09/02/2012, R\$191,53; DOSANKO FRUTAS TROP. LTDA, 06.286.309/0002-57, 1337138-0, 07/02/2012, R\$436,25; 1336930-1, 31/01/2012, R\$404,33; DOSANKO FRUTAS TROPICAIS LTDA, 06.286.309/0003-38, 1336964-0, 01/02/2012, R\$101,09; 1030507-6, 29/02/2012, R\$90,45; DOSANKO FRUTAS TROPICAIS LTDA, 29/02/2012, R\$90,45; DOSANKO FRUTAS TROPICAIS LTDA, 06.286.309/0012-29, 1336536-6, 17/01/2012, R\$101,09; DOW BRA-SIL SA, 60.435.351/0001-57, 1297703-9, 30/03/2012, R\$101,09; DSR SOLUCOES E INTELIGENCIA LOGISTICA LTDA, 73.500.167/0002-76, 1297594-2, 26/03/2012, R\$127,69; E. F. VIA-NA E CIA - ME, 08.844.492/0001-03, 1337512-6, 22/02/2012, R\$191,53; E. NOBRE DE LIMA GESSO-ME, 10.306.480/0001-77, 1337231-3, 09/02/2012, R\$351,13; EBS OPERAÇÕES DE DISTRIBUIÇÃO DE CARGAS LTDA, 07.081.700/0001-05, 1298591-7, 07/05/2012, R\$95,77; ECOLOG - LOGISTICA DO BRASIL LTDA., 07.283.993/0004-48, 1296875-6, 10/02/2012, R\$106,41; EDITORA MODERNA LTDA, 62.136.304/0019-67, 1336708-1, 23/01/2012, R\$404,33; EDSON GONCALVES DE MELO, 642.190.973-68, 13363356-9, 11/01/2012, R\$276.65; EMPROCIL COM. E TRANSP, HORT. LTDA, 41.980.475/0001-79, 1337578-7, 24/02/2012, 1336356-9, 11/01/2012, R\$276,65; EMPROCIL COM. E TRANSP. HORT. LTDA. 41,980,475/0001-79, 1337578-7, 24/02/2012, R\$106,41; 1338030-8, 13/04/2012, R\$138,33; EXPRESS TCM LTDA - EPP, 01.834.475/0002-27, 1297362-4, 14/03/2012, R\$287,29; EXPRESSO ORIENTE INTERNACION TRANSP ROD LTDA, 02.728.821/0001-74, 1297153-7, 29/02/2012, R\$90,45; 1298447-2, 03/05/2012, R\$90,45; EXTRA MOLDA GESSO LTDA - ME, 09.478.857/0001-96, 1338120-7, 17/04/2012, R\$127,69; 1337319-6, 13/02/2012, R\$127,69; FELIX VILBERTO GUCKERT, 087.952.269-7, 13/06704-8, 03/02/2012, P\$101,09; FEPNANDO ANTONIO DA 13/02/2012, R\$121,09; FELIA VILBERTO GUCKERI, 087-32-209-07, 1296704-8, 03/02/2012, R\$101,09; FERNANDO ANTONIO DA SILVA, 02.752.548/0001-13, 1336362-7, 11/01/2012, R\$95,77; FER-NANDO CESAR GUIMARAES, 748.708.156-72, 1337135-6, 07/02/2012, R\$95,77; FLAMARION WANDERLEY FILHO, 008.699.106-04, 1337058-0, 03/02/2012, R\$191,53; FRANK ALVA-PENGA, PASTOS 04/0-25-026-07, 1207016-1, 17/02/2015 RENGA BASTOS, 040.625.026-07, 1297021-6, 17/02/2012, R\$345,81; G M ROLLOF, 07.342.507/0001-72, 1297471-3, 19/03/2012, R\$106,41; GELSON ANTONIO MEOTI ME, 05.513.380/0003-43, 1298467-0, 03/05/2012, R\$95,77; GESSO MO-DERNO LTDA, 03.052.895/0001-04, 1337461-6, 16/02/2012, R\$766,09; GESSO MUNDIAL DO BRASIL IND COM E CAL-R\$/66,09; GESSO MUNDIAL DO BRASIL IND COM E CAL-CINACINA, 08.326.575/0001-00, 1337466-5, 16/02/2012, R\$308,57; 1337378-2, 15/02/2012, R\$191,53; 1337168-7, 08/02/2012, R\$452,21; GILMAR PEREIRA DA SILVA, 515.128.826-15, 1337483-0, 17/02/2012, R\$106,41; GRANDE AA PAPEIS E RE-PRESENTACOES LTDA, 13.122.422/0001-81, 1298041-3, 16/04/2012, R\$95,77; HAMILTON SALGADO VILAS BOAS JU-NIOR, 049.984.796-28, 1336418-7, 12/01/2012, R\$95,77; INFOR-ARMAZENAGEM E LOG LTDA, 12.988.932/0001-73. 1298444-9, 03/05/2012, R\$90,45; INTER-VIA TRANSP E PARTI-CIPACOES LTDA, 57.833.329/0004-01, 1338156-1, 18/04/2012, R\$95,77; 1337078-8, 03/02/2012, R\$127,69; 1336669-5, 20/01/2012, R\$276.65: INTERVIAS TRANSP. DE CARGAS LTDA.

05.356.973/0001-81, 1338138-9, 18/04/2012, R\$95,77; ITALO RAMALHO DA SILVA, 006.551.225-16, 1337214-9, 09/02/2012, R\$287,29; IVAN ALVES DOS SANTOS, 345.451.829-68, 1296744-4, 06/02/2012, R\$191,53; IVO JOSE MAZZUCO, 495.506.759-04, 1296854-1, 09/02/2012, R\$106,41; IVONETE CAVALHEIRO, 047.546.109-62, 1296705-5, 03/02/2012, R\$95,77; J.C. DOS SAN TOS SILVA-ME, 09.395,126/0001-87, 1337155-4, 07/02/2012, R\$404,33; JACILENE MARQUES DOS SANTOS, 13.120.090/0001-04, 1337112-5, 07/02/2012, R\$127,69; JACKSON BRANDAO DE SANTANA, 616.132.825-91, 1337518-3, 22/02/2012, R\$90,45; JEAD AGRO INDUSTRIA E COM. DE ALIMENTO LTDA, 09.524.413/0001-40, 1030372-5, 29/02/2012, R\$127,69; JOAO CARLOS AGUIAR BRITO, 368.121.026-87, 1337117-4, 07/02/2012, R\$90,45; JOAO CHAIDA FILHO, 975.197.669-34, 1297621-3, 26/03/2012, R\$340,49; JOCIEL ADADA, 687.394.609-59, 1296685-9, 02/02/2012, R\$292,61; JOELSON ALVES DOS SANTOS, 019.012.085-16, 1336432-8, 13/01/2012, R\$532,01; JOSE ALESSI E 019.012.085-16, 1336432-8, 13701/2012, R\$532,01; JOSE ALESSI E FILHOS LTDA, 77.016.970/0001-00, 1296975-4, 15/02/2012, R\$90,45; JOSE EGIDO DIAS LACERDA, 597.966.505-68, 1337083-8, 06/02/2012, R\$133,01; JOSE PAULO DONDONI, 881.243.807-59, 1336474-0, 13/01/2012, R\$202,17; JOSE TELES DA COSTA, 418.440.098-15, 1296815-2, 08/02/2012, R\$95,77; JOSEANE DE SOUZA AGUIAR, 056.039.376-88, 1336324-7, 06/01/2012, R\$111,73; JOSUE PEREIRA DA SILVA, 991.252.936-72, 1337475-6, 17/02/2012, R\$95,77; JRA COM. E REPRESENTACAO D, 14.770.446/0001-00, 1337471-5, 16/02/2012, R\$563,93; 1337496-2, 17/02/2012, R\$95,77; JSCB TRANSPORTES LTDA, 08.840.653/0001-90, 1338109-0, 17/04/2012, R\$372,41; JSL S.A, 52.548.435/0019-06, 1336656-2, 20/01/2012, R\$468,17; KAIZEN LOGISTICA LTDA, 11.435.333/0004-02, 1336531-7, 16/01/2012, EOGISTICA LTDA, 11.435.353/0004-02, 1530351-7, 10/01/2012, R\$191,53; L. Q. F. E. TRANSPORTES LTDA - ME, 10.977.568/0001-10, 1298070-2, 17/04/2012, R\$95,77; 1298071-0, 17/04/2012, R\$90,45; 1298465-4, 03/05/2012, R\$638,41; LAMIOR S/A, 05.553.211/0001-75, 1336353-6, 11/01/2012, R\$127,69; LATORRE TRANSPORTES E LOGISTICA LTDA, 03.134,879/0002-33, 1297139-6, 29/02/2012, R\$90,45; LDB TRANSPORTES DE CARGAS LTDA, 09.411.448/0007-68, 1336627-3, 19/01/2012, R\$127,69; LISBETEL TRANSPORTES E LOGISTICA LTDA., 03.496.334/0001-96, 1296762-6, 06/02/2012, R\$101,09; LUCAS AUGUSTO PEREIRA ME, 13.193.159/0001-11, 1297717-9, 30/03/2012 GUSTO PEREIRA ME, 13.193.159/0001-11, 1297717-9, 30/03/2012, R\$90,45; LUCIANO R. SARTORI E OUTROS, 569.395.820-53, 1337571-2, 24/02/2012, R\$111,73; LUCIO MARTENDAL, 399.689.529-15, 1298542-0, 06/05/2012, R\$101,09; M & V ALIMENTOS, 10.574.602/0001-06, 1337267-7, 10/02/2012, R\$106,41; M I C CAMPOS GESSO, 08.989.974/0001-51, 1337553-0, 23/02/2012, R\$808,65; M JUNIOR TRANSPORTES LTDA, 68.937.796/0002-28, 1297056-2, 23/02/2012, R\$90,45; M TRANSPORTES LTDA, 68.937.796/0002-28, 1297056-2, 23/02/2012, R\$90,45; M TRANSPORTES LTDA, 68.937.796/0002-28, 1297056-2, 23/02/2012, R\$90,45; M TRANSPORTES LTDA, 68.937.796/0002-28, 1297056-2, 23/02/2012, R\$95,77; M&G POLIMEROS BRASIL S.A, 07.079.511/0001-90, 1336695-0, 23/01/2012, R\$101,09; MADEIREIRA COLOSSO LTDA, 23/01/2012, R\$101,09; MADEIREIRA COLOSSO LTDA, 155.825.236/0001-59, 1297327-7, 13/03/2012, R\$3.436,73; MAIA E COSTA TRANSP LTDA-EPP, 11.509.697/0001-47, 1337520-9, 22/02/2012, R\$95,77; MANTIQUEIRA AGRONEGOCIOS LTDA, 10.740.743/002-32, 1336814-7, 26/01/2012, R\$95,77; MARCOS DE F RIBEIRO, 322.243.386-00, 1336770-1, 25/01/2012, R\$101,09; 1337570-4, 24/02/2012, R\$90,45; 1338157-9, 18/04/2012, R\$101,09; MARIA APARECIDA LIMA DE SOUZA ME, 04.707.476/0001-18, 1337690-0, 16/03/2012, R\$101,09; 1336507-7, 16/01/2012, R\$101,53; MARIA HEI EINA MORAES,EPP 04.645700/0005-1 1337690-0, 16/03/2012, R\$101,09; 1336507-7, 16/01/2012, R\$191,53; MARIA HELENA MORAES-EPP, 04.645.700/0005-18, 1336583-8, 18/01/2012, R\$101,09; MARIA INES DE LIMA ME-DEIROS, 03.269.658/0001-91, 1338116-5, 17/04/2012, R\$468,17; MARIO DIAS BORBOREMA, 520.956.066-04, 1337116-6, 07/02/2012, R\$138,33; 1336532-5, 17/01/2012, R\$202,17; MARTIN-BROWER COM. TRANSP. E SERV. LTDA, 49.319.411/0011-05, 1298459-7, 03/05/2012, R\$95,77; MAXIMPEX COM. E TRANSP. LTDA, 04.646.122/0002-91, 1338777-4, 04/05/2012, R\$1.915,21; MELAO MOSSORO, 02.308.677/0001-17, 1337295-8, 13/02/2012. R\$90,45; METALSHOP INDUSTRIA E COMERCIO LTDA. R\$90,45; METALSHOP INDUSTRIA E COMERCIO LIDA, 35.601.616/0001-00, 1336830-3, 27/01/2012, R\$127,69; MF TRANSP E AGENC. DE CARGAS LTDA, 09.467.307/0002-52, 1338818-6, 07/05/2012, R\$95,77; 1336881-6, 30/01/2012, R\$95,77; MINERACAO JUNDU LTDA, 60.628.468/0001-57, 1297628-8, 27/03/2012, R\$90,45; MINERACAO JUNDU LTDA, 60.628.468/0011-29, 1337574-6, 24/02/2012, R\$404,33; MINERA-CAO PULUCA LTDA, 05.990.040/0001-41, 1337313-9, 13/02/2012, R\$127,69; MSM EXTRACAO DE MINERIO SERRA DA M, 21,705,306/0001-13, 1337046-5, 02/02/2012, R\$308,57; 1337028-3, 02/02/2012, R\$127,69; MTRANSMINAS MINERACOES LTDA, 02/02/2012, R\$127,07, MTKAISMINGS MINERACOLS LIDA, 21.488.333/0005-05, 1336986-3, 01/02/2012, R\$372,41; NATANAEL DOS SANTOS, 007.930.466-45, 1298453-0, 03/05/2012, R\$372,41; NATUREZA RECICLAGEM E COMERCIO LTDA - EPP, 06.254.061/0002-42, 1296736-0, 03/02/2012, R\$90,45; NESLTE BRASIL LTDA, 60.409.075/0446-05, 1297228-7, 07/03/2012, R\$90,45; NETO INDUSTRIA E COMERCIO DE PESCADOS LT-DA, 83.125.229/0003-41, 1296887-1, 10/02/2012, R\$111,73; NILDO SILVANO DA CRUZ, 741.548.779-68, 1297176-8, 05/03/2012, R\$90,45; NORTE SALINEIRA S.A IND. COM. - NORSAL, R\$90,45; NORTE SALINEIRA S.A IND. COM. - NORSAL, 08.249.021/0011-29, 1336991-3, 01/02/2012, R\$478,81; OLEGARIO OLIMPIO DA SILVA, 176.134.696-20, 1297975-3, 13/04/2012, R\$90,45; ORIENTE DOSANKO FRUTAS TROP. LTDA, 06.286.309/0003-38, 1336358-5, 11/01/2012, R\$106,41; OSCAR MAGARIO NETO, 087.621.118-09, 1337253-7, 10/02/2012, R\$90,45; PAJE IND. E COM. DE MADEIRAS LTDA, 10.731.901/0001-07, 1337296-6, 13/02/2012, R\$127,69; PALUDO TRANSPORTES LTDA, 09.721.147/0001-45, 1337011-9, 02/02/2012, R\$95,77; 1336597-8, 18/01/2012, R\$308,57; PANIFICADORA E CONFEITARIA PADRE ROMAR LTDA, 06.994.431/0001-05, 1296693-3, 02/02/2012, R\$138,33; PAULO ANTONIO RIZZI, 435.996.300-97, 1337102-6, 06/02/2012, R\$111,73;

PAULO CESAR MIRANDA, 692.689.836-72, 1336885-7, 30/01/2012, R\$95,77; PERNOD RICARD BRASIL IND. COM. LT-DA, 33.856.394/0001-33, 1336479-9, 16/01/2012, R\$563,93; PETROCOQUE S.A IND, E COM., 43.218.296/0001-24, 1297689-0, 29/03/2012, R\$500,09; PIRELLI PNEUS LTDA., 59.179.838/0044-27/05/2012, R\$500,09; PIRELLI PNEUS LTDA., 59.179.838/0044-77, 1297685-8, 29/03/2012, R\$101,09; R C XISTO COMERCIO E TRANSPORTES, 13.612.646/001-71, 1297019-0, 17/02/2012, R\$191,53; R.R. FERREIRA, 09.133.731/0001-80, 1337082-0, 06/02/2012, R\$95,77; RAFINHA EVENDESS (2012) 06/02/2012, R\$95,77; RAFINHA EXPRESS LTDA-ME, 02.762.814/0001-99, 1296647-9, 01/02/2012, R\$101,09; RAPIDO MIX TRANSP. E LOG. LTDA EPP, 09.275.301/0002-83, 1337059-8, 03/02/2012, R\$127,69; 1337288-3, 13/02/2012, R\$95,77; 1336807-1, 26/01/2012, R\$308,57; 1337380-8, 15/02/2012, R\$276,65; RAPIDO TRANSPAULO LTDA, 88.317.847/0005-79, 1297718-7, 30/03/2012, R\$101,09; REGIANE G. DA SILVA, 09.098.171/0001-70, 1337098-6, 06/02/2012, R\$191,53; REGINALDO PEREIRA ARAUJO GES-SO ME, 15.055.852/0001-53, 1338814-5, 07/05/2012, R\$276,65; RE-VELINO OLIBIO SOUZA, 018.306.389-98, 1297030-7, 17/02/2012, R\$90,45; REXAM BEVERAGE CAN SOUTH AMERICA S/A, \$29.506.474/0039-64, 1336753-7, 24/01/2012, R\$95,77; RICARDO NONATO DE ARAUJO SILVA - ME, 05.620.585/0001-66, 1338098-5, 17/04/2012, R\$276,65; RIDEN TRANSP. ROD. DE CARGAS LTDA, 14.803.551/0001-06, 1336932-7, 31/01/2012, R\$90,45; RODOAC TRANSPORTE DE CARGAS LTDA, 81.195.042/0012-80, DOAC TRANSPORTE DE CARGAS LTDA, 81.195.042/0012-80, 1338154-6, 18/04/2012, R\$95,77; 1337526-6, 23/02/2012, R\$191,53; 1337527-4, 23/02/2012, R\$197,69; 1337568-8, 24/02/2012, R\$191,53; 1337527-4, 23/02/2012, R\$197,69; 1337568-8, 24/02/2012, R\$95,77; RODOFRETE TRANSPORTE DE CARGAS LTDA, 08.923.965/0001-68, 1298544-6, 06/05/2012, R\$101,09; RODONA-VES-TRANSPORTES E ENCOMENDAS LTDA, 44.914.992/0001-38, 1298441-5, 03/05/2012, R\$95,77; RODOVIARIO CAMILO DOS SANTOS FILHO LTDA, 19.451,038/0024-03, 1298623-8, 08/05/2012, R\$532,01; 1298628-7, 08/05/2012, R\$276,65; ROMEU I. DOLVITSCH & CIA LTDA, 90.192.899/0009-31, 1338802-0, 04/05/2012, R\$101,09; ROSALDO EMILIO BORTONI ROCHA, 272.190.466-34, 1296932-5, 14/02/2012, R\$1.330,01; S MARIA DA SILVA. 09.814.114/0001-40, 1337341-0, 14/02/2012, R\$138.33; SA-272.190.406-34, 1290932-3, 14/02/2012, R\$1.530/1, \$ MARIA DA SILVA, 09.814.114/0001-40, 1337341-0, 14/02/2012, R\$138,33; \$A-LINOR - \$ALINAS DO NORDESTE \$.A., 03.994.427/0003-02, 1336934-3, 31/01/2012, R\$207,49; \$ALVADOR LOG. E TRANS-PORTES LTDA, 07.452.156/0003-14, 1337668-6, 14/03/2012, R\$340,49; \$ALVELINO ROLING, 247.403.819-15, 1296917-6, 13/02/2012, R\$95,77; SANDRO MARCELO SANTOS, 201.729.338-54, 1297049-7, 22/02/2012, R\$957,70; SANMAR TRANSP. DE CARGAS LTDA, 11.319.908/0001-89, 1338066-2, 16/04/2012, R\$191,53; SARA RODRIGUES FERRAZ VIEIRA, 051.343.116-09, 1337426-9, 15/02/2012, R\$234,09; SAULO FRANCISCO DE ALMEIDA, 023.439.548-60, 1296707-1, 03/02/2012, R\$388,37; SEA-RA-SERV.EMPRES.AGRONEG. LTDA, 38.579.967/0002-23, 1336813-9, 26/01/2012, R\$127,69; SEBASTIAO FARIA COUTO, 1330813-9, 20'01/2012, R\$127,09, 3EBA\$11AO FARIA COUTO, 310.039.409-78, 1296679-2, 02/02/2012, R\$563,93; SEQTRA ENG. LOGISTICA LTDA, 10.511.055/0003-81, 1336540-8, 17/01/2012, R\$191,53; 1338742-8, 03/05/2012, R\$2.085,45; 1336594-5, 18/01/2012, R\$308,57; 1338123-1, 17/04/2012, R\$308,57; 1337454-1, 16/02/2012, R\$308,57; 1338129-8, 17/04/2012, R\$95,77; 1338809-07/05/2012, R\$90,45; SEVERINO BENEDITO DO NASCIMEN-TO, 145.720.951-91, 1336398-1, 12/01/2012, R\$95,77: SILVI-TRANPORTES, 03.756.791/0001-72, 1338677-6, 02/05/2012, R\$207,49; SILVIO DE SOUZA FILHO - CPF 22026908834 -ME, 21.875.141/0001-28, 1336241-3, 04/01/2012, R\$127,69; SILVIO SI-QUEIRA, 722.634.319-34, 1296698-2, 02/02/2012, R\$138,33; SITIO SERRA ANTONIO SEVERIANO BRANDÃO, 096.898.266-20, 1297156-0, 29/02/2012, R\$90,45; SOLUÇOES EM AÇO USIMINAS S.A., 42.956.441/0012-64, 1297654-4, 28/03/2012, R\$101,09; SOUZA MONTEIRO LOG. TRANSP. LTDA EPP, 05.603.241/0001-49, 1337469-9, 16/02/2012, R\$101,09; STA. HELENA IND. E COM. DE 133/469-9, 16/02/2012, R\$101,09, \$1A. HELENA IND. E COM. DE PAPEIS LTDA, 09.554.016/0001-10, 1337130-7, 07/02/2012, R\$127,69; TEGMA GESTÃO LOGÍSTICA S.A., 02.351.144/0030-52, 1296626-3, 01/02/2012, R\$95,77; 1298096-7, 17/04/2012, R\$90,45; TEGMA GESTAO LOGÍSTICA S.A., 02.351.144/0001-18, 1297618-9, 26/03/2012, R\$90,45; THIAGO ALEXANDRE TAVA-RES BRITO ME, 11.573.468/0001-91, 1296777-4, 07/02/2012, R\$90,45; 1336559-8, 17/01/2012, R\$356,45; TORA TRANSPORTES INDUSTRIAIS LTDA, 20.468.310/0064-26, 1336416-1, 12/01/2012, R\$127,69; TORA TRANSPORTES INDUSTRIAIS LTDA, 20.468.310/0092-80, 1296652-9, 01/02/2012, R\$90,45; TORRALBA & PUPIM LTDA, 24.587.586/0002-81, 1336492-2, 16/01/2012, R\$1.106,57; TRANS AGUIA COM. ATAC. DE FRUT. LTDA, 14.310.647/0001-24, 1337583-7, 24/02/2012, R\$138,33; 1336505-1, 16/01/2012, R\$95,77; 1337034-1, 02/02/2012, R\$1.659,85; 1336850-1, 27/01/2012, R\$170,25; TRANS ICE TRANS LOG E ARM LTDA, 08.410.173/0001-90, 1298112-2, 18/04/2012, R\$101,09; TRANS RO-DOLEMI LTDA, 10.494.940/0002-19, 1296923-4, 14/02/2012, R\$95,77; TRANSALE TRANSPORTES LTDA, 03.554.137/0001-86, 1336457-5, 13/01/2012, R\$90,45; TRANSCELESTIAL TRANSP. LTDA, 02.528.096/0003-52, 1337262-8, 10/02/2012, R\$90,45; TRANSDELTA TRANSP. DELTA LTDA, 19.898.972/0003-35, 1298312-8, 25/04/2012, R\$372,41; TRANSITAR TRANSPORTES LTDA, 04.094.726/0001-91, 1336937-6, 31/01/2012, R\$484,13; TRANSMARIMBONDO TRANSPORTES LTDA, 53.261.731/0001-TRANSMARINDO TRANSPORTES LIDA, 35.201.7370001-57, 1297996-9, 16/04/2012, R\$276,65; TRANSMAX TRANSP. RO-DOV. LTDA, 10.793.739/0001-51, 1337353-5, 14/02/2012, R\$276,65; TRANSP. E AG. DE CARGAS LTDA - ME, 09.467.307/0002-52, 1337488-9, 17/02/2012, R\$191,53; TRANSP. ROD. DE CARGAS ALFA LTDA, 11.849,810/0001-33, 1338057-1, 16/04/2012, R\$276,65; TRANSPORTADORA MIRAMAR LTDA, 10/04/2012, R\$270,00, TRANSFORTADORA MIRAMAR LTDA, 11.989.241/0001-21, 1337273-5, 13/02/2012, R\$308,57; TRANSPORTE CORUJAO LTDA, 01.419.348/0002-61, 1296728-7, 03/02/2012, R\$90,45; TRANSPORTE MANN LTDA, 78.663.788/0002-94, 1296953-1, 14/02/2012, R\$127,69; 1297596-7, 26/03/2012, R\$90,45; 1297089-3, 24/02/2012, R\$90,45; 1297339-2, 13/03/2012, R\$191,53; TRANSPORTES BONETTI MADEREIRA



LTDA ME, 06.330.503/0001-01, 1297008-3, 16/02/2012, R\$90,45; TRANSPORTES DELLA VOLPE S.A, 61.139.432/0094-71, 1337289-1, 13/02/2012, R\$191,53; TRANSPORTES FRAGOSO, 10.311.880/0001-70, 1336697-6, 23/01/2012, R\$191,53; 1337517-5, 22/02/2012, R\$127,69; TRANSPORTES MURMAR LTDA, 02.684.774/0002-95, 1336742-0, 24/01/2012, R\$95,77; TRANSPOR-TES SPOLIER, 89.626.386/0009-02, 1337249-5, 10/02/2012, R\$101,09; TRANSPORTES SPOLIER LTDA, 89.626.386/0003-17, 1336630-7, 19/01/2012, R\$90,45; TRANSPORTES SPOLIER LTDA, 89.626.386/0009-02, 1337279-2, 13/02/2012, R\$101,09; 1337310-5, 13/02/2012, R\$101,09; TRANSPORTES TESBA LTDA, 20.1016/20023 0.1012/2012, 20.01/2012, 10.1027678, 2.2012/2012, 1872765, TRANSPORTES 13/02/2012, R\$101,09, ITANSI ORLES 1 125BA 102.191.966/0003-40, 1336878-2, 30/01/2012, R\$276,65; TRANS-PORTES TRANSLOVATO LTDA, 89.823.918/0005-78, 1297659-3, 28/03/2012, R\$90,45; TRANSPRINT TRANSP. E LOG. LTDA, 10.849.477/0003-61, 1336678-6, 23/01/2012, R\$90,45; TRANSREFER TRANSPORTE E LOGISTICA LTDA, 19.694.199/0003-95, 10.849.477/0003-61, 1336678-6, 23/01/2012, R\$90,45; TRANSRE-FER TRANSPORTE E LOGISTICA LTDA, 19.694.199/0003-95, 1298624-6, 08/05/2012, R\$819,29; TRANSWINTER TRANSPORTE E LOGISTICA LTDA, 52.105.491/0001-39, 1296809-5, 08/02/2012, R\$90,45; ULTRAFERTIL S.A, 02.476.026/0006-40, 1297627-0, 27/03/2012, R\$404,33; UNIAO REFINARIA NACIONAL DE SAL LTDA, 04.406.714/0001-55, 1336270-2, 05/01/2012, R\$143,65; UNILEVER BRASIL INDUSTRIAL LTDA, 01.615.814/0068-00, 1336757-8, 25/01/2012, R\$95,77; UNILOG - UNIVERSO LOGISTICA LTDA, 05.296.590/0006-70, 1338819-4, 07/05/2012, R\$340,49; 1336315-5, 06/01/2012, R\$404,33; UNILOG UNIVERSO LOGISTICA LTDA-REC, 05.296.590/0010-56, 1336720-6, 23/01/2012, R\$308,57; VANDERLAN GUEDES RIBEIRO, 110.223.105-34, 1338146-2, 18/04/2012, R\$207.49; VANTEC INDUSTRIA DE MAQUINAS LTDA, 81.550.691/0001-07, 1297032-3, 17/02/2012, R\$1,244,89; VELOCE LOGISTICA S.A., 10.299.567/0003-26, 1337292-5, 13/02/2012, R\$500,09; VIC LOGISTICA LTDA, 04.126.524/0002-65, 1298103-1, 17/04/2012, R\$191,53; VILSON ADAO COSTA LUCAS, 898.530.240-04, 1297070-3, 23/02/2012, R\$90,45; VOLKSWAGEN DO BRASIL IND DE VEICULOS AUT LTDA, 59:104.422/0103-84, 1297608-0, 26/03/2012, R\$90,45; ZEAGOSTINHO LOG.TRANSPE DISTLT-DA, 04.263.384/0004-39, 1297033-1, 17/02/2012, R\$95,77; ZEDE-KIAS ZEM ME, 60.838.307/0001-98, 1298635-2, 08/05/2012, R\$127,69; ZINQUIMICA INDUSTRIA E COMERCIO LTDA., 05.766.426/0003-36, 1296874-9, 10/02/2012, R\$95,77.

CRISTIANO FURTADO BARBOSA Coordenador - COAUT/URMG/ANTT

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE AUTUAÇÃO COAUT/URMG Nº 10/2012/PASSAGEIROS

A AGÊNCIA NACIONAL DE TRANSPORTES TERRES-TRES - ANTT, no uso de suas atribuições e para os fins previstos na Lei nº 10.233, de 5 de junho de 2001, e suas alterações, e na Resolução ANTT nº 442, de 17 de fevereiro de 2004, NOTIFICA as pessoas físicas e jurídicas abaixo relacionadas, para ciência da autuação de infração por inobservância das disposições previstas no Decreto 2521/98, e nas Resoluções nº 233/2003 e 3075/2009, por infringência às normas referentes ao Transporte Interestadual e Internacional de Passageiros. Eventual Defesa deverá ser encaminhada, ternacional de Passagenos. Eventual Deresa devera sel elicanimada, no prazo de 30 (trinta) dias, contados da data da publicação deste edital no D.O.U., nos termos do art. 67, da Resolução nº 442/04, mediante requerimento, por escrito, à COORDENAÇÃO DE PROCESSAMENTO DE AUTOS DE INFRAÇÃO DA UNIDADE REGIONAL DE MINAS GERAIS DA AGÊNCIA NACIONAL DE TRANSPORTES TERRESTRES - COAUT/URMG/ANTT - e encaminhado para a Unidade Regional de Minas Gerais, situada na Avenida Cristóvão Colombo, 485- 14º andar - Savassi - Belo Horizonte/MG - CEP: 30.140-140. Belo Horizonte, 06 de novembro de

NOME DO INFRATOR, Nº CNPJ/CPF, Nº AUTO, DT. IN-

FRAÇÃO; NARCÍZIO JOSÉ DOS REIS, 869.091.348-34, 1467154, 19/09/2011; NARCÍZIO JOSÉ DOS REIS, 869.091.348-34, 1467153, 19/09/2011; NARCÍZIO JOSÉ DOS REIS, 869.091.348-34, 1467155, 19/09/2011; ROSIMEIRE MOREIRA DOS SANTOS, 026.894.544 67, 1459442, 12/12/2011; SOLANGE APARECIDA PIMENTEL, 851.286.196-72, 1467040, 13/10/2011; CLAUDENILSON CARDO-SO COSTA, 966.720,565-72, 1450015, 24/08/2011; JAME TRANS-SO COSTA, 906./20,305-72, 1450015, 24/08/2011; JAME TRANS-PORTADORA TURÍSTICA LTDA, 07.004.110/0001-70, 1449543, 19/09/2011; ALBATUR - AGÊNCIA DE VIAGENS E TURISMO LTDA, 06.171.998/0001-73, 1450060, 16/10/2011; ALBATUR - AGÊNCIA DE VIAGENS E TURISMO LTDA, 06.171.998/0001-73, 1450061, 16/10/2011; JACIANA PEREIRA NUNES, 004.978.035 26, 1489283, 03/11/2011; EVERLAINE SOBRAL LIMA, 003.253.625-99, 861258, 20/08/2011; COOPERECT - COOPERA-TIVA DE TRANSPORTES ESCOLAR CARGAS TURISMO FRE-TAMENTO E PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS, 07.982.362/0001-74, 1453240, 15/10/2011; COOPERECT - COOPERATIVA DE TRANS-PORTES ESCOLAR CARGAS TURISMO FRETAMENTO E PRES-TAÇÃO DE SERVIÇOS, 07.982.362/0001-74, 1453239, 15/10/2011; CIDADE DOS IPES TRANSPORTE E TURISMO LTDA-ME, 07.929.530/0001-68, 1453237, 15/10/2011; MARCIANO RODRI-GUES MARCULINO, 685.793.814-87, 1489826, 12/12/2011; MAR-CELO DE ARAÚJO RODRIGUES, 11.915.224/0001-40, 862235 17/08/2011; MARCELO DE ARAÚJO RODRIGUES, 11.915.224/0001-40, 862236, 17/08/2011; MARCELO DE ARAÚJO RODRIGUES, 11.915.224/0001-40, 862234, 17/08/2011; MARCELO DE ARAÚJO RODRIGUES, 11.915.224/0001-40, 1470149, 11.915.24/0001-40, 1470149, 1470149, 1470149, 1470149, 1470149, 1470149, 1470149, 1470149 17/08/2011; MARCELO DE ARAÚJO RODRIGUES, 11.915.224/0001-40, 862237, 17/08/2011; MÔNICA MARIA DE JE-SUS, 327.056.608-52, 1447169, 01/08/2011; JOSÉ ILU GOMES DE SOUZA, 261.804.768-02, 1450016, 24/08/2011; VILMA CAVAL-CANTE CORDEIRO BARBOSA, 972.591.794-49, 1453082,

27/07/2011; VIANEI LOPO DOS SANTOS, 294.168.008-05, 1447188, 29/07/2011; EMPRESA DE TRANSPORTE PENHA UNIÃO LTDA, 08.958.072/0001-58, 1470774, 31/05/2011; ALME-UNIÃO LTDA, 08.958.072/0001-58, 1470774, 31/05/2011; ALMERINDO FRANCISCO DE SOUZA, 465.078.846-34, 1471174, 30/07/2011; APARECIDO COQUEIRO SANTOS, 954.356.625-91, 1449480, 23/08/2011; APARECIDO COQUEIRO SANTOS, 954.356.625-91, 1449479, 23/08/2011; APARECIDO COQUEIRO SANTOS, 954.356.625-91, 1449478, 23/08/2011; VILMA CAVALCANTE CORDEIRO BARBOSA, 972.591.794-49, 1453083, 27/07/2011; GILSON ALMEIDA NASCIMENTO, 885.136.455-91, 1471173, 30/07/2011; ADENILDA OLIVEIRA DE JESUS, 022.083.515-25, 879962, 19/12/2010; DIVAIR RODRIGUES MACHADO, 287.255.508-02, 880693, 21/12/2010; LAUDICEA MARIGUMARAES BARROS, 500.474.505-68, 892072, 20/12/2010; VIA. CHADO, 287.255.508-02, 880693, 21/12/2010; LAUDICEA MARIA GUIMARAES BARROS, 500.474.505-68, 892072, 20/12/2010; VIAÇÃO NOSSA SENHORA DE MEDIANEIRA LTDA, 76.685.833/0001-03, 891390, 14/11/2010; VIAÇÃO NOSSA SENHORA DE MEDIANEIRA LTDA, 76.685.833/0001-03, 901108, 10/11/2010; RAYSSA VIAGENS TUR LTDA, 01.930.704/0001-26, 861945, 16/07/2010; RAYSSA VIAGENS TUR LTDA, 01.930.704/0001-26, 861946, 16/07/2010; TRANSUL TRANSPORTES COLETIVOS LTDA, 62.663.794/0001-20, 861129, 17/08/2010; TRANSUL TRANSPORTES COLETIVOS LTDA 62.663.794/0001-20 TES COLETIVOS LIDA, 62.663.794/0001-20, 861129, 17/08/2010; TRANSUL TRANSPORTES COLETIVOS LTDA, 62.663.794/0001-20, 896107, 08/09/2010; TRANSUL TRANSPORTES COLETIVOS LTDA, 62.663.794/0001-20, 896106, 08/09/2010; TRANSUL TRANSPORTES COLETIVOS LTDA, 62.663.794/0001-20, 846949, 17/02/2010; TRANSUL TRANSPORTES COLETIVOS LTDA, 62.663.794/0001-20, 902233, 22/10/2010; TRANSUL TRANSPORTES COLETIVOS LTDA, 62.663.794/0001-20, 902233, 22/10/2010; TRANSUL TRANSPORTES COLETIVOS LTDA, 662.663.794/0001-20, 902233, 22/10/2010; TRANSUL TRANSPORTES COLETIVOS LTDA, 662.663.794/0001-20, 902233, 22/10/2010; TRANSUL TRANSPORTES COLETIVOS LTDA, 662.663.794/0001-20, 902236, 22/06/2010 TES COLETIVOS LTDA, 62.663.794/0001-20, 896236, 22/06/2010; TRANSUL TRANSPORTES COLETIVOS LTDA, 62.663.794/0001-20, 861125, 10/08/2010; TRANSUL TRANSPORTES COLETIVOS LTDA, 62.663.794/0001-20, 896139, 20/07/2010; TRANSUL TRANSPORTES COLETIVOS LTDA, 62.663.794/0001-20, 896190, 1RANSPORTES COLETIVOS LIDA, 62.065.794/0001-20, 696190, 03/08/2010; SAFIRA TURISMO E VIAGEM LTDA-ME, 02.931.456/0001-09, 1470250, 11/10/2011; MONICA MARIA DE JESUS, 327.056.608-52, 1467131, 14/09/2011; B L J TURISMO LTDA ME, 04.685.025/0001-27, 1489324, 21/10/2011; LUIZ ANTÔNIO FERREIRA, 031.770.818-08, 879973, 01/12/2010; ESTER BENTO CARVALHO, 040.346.986-40, 881399, 20/12/2010; JOÃO ELSON DE SOUZA BARBOSA, 154.772.598-25, 891630 17/09/2010; CRISTINE TURISMO LTDA, 08.822.376/0001-93 891464, 15/09/2010; EMPRESA DE TRANSPORTE PENHA UNIÃO LTDA, 08.958.072/0001-58, 861185, 10/02/2011; EMPRESA DE TRANSPORTE PENHA UNIÃO LTDA, 08.958.072/0001-58, 836516, 10/02/2011; EMPRESA DE TRANSPORTE PENHA UNIÃO LTDA, 08.958.072/0001-58, 861181, 01/02/2011; EMPRESA UNIÃO LTDA, 08.958.072/0001-58, 861181, 01/02/2011; EMPRESA DE TRANSPORTE PENHA UNIÃO LTDA, 08.958.072/0001-58, 847072, 20/01/2011; EMPRESA DE TRANSPORTE PENHA UNIÃO LTDA, 08.958.072/0001-58, 844627, 31/01/2011; EMPRESA DE TRANSPORTE PENHA UNIÃO LTDA, 08.958.072/0001-58, 902602, 22/02/2011; EMPRESA DE TRANSPORTE PENHA UNIÃO LTDA, 08.958.072/0001-58, 847079, 22/02/2011; EMPRESA DE TRANSPORTE PENHA UNIÃO LTDA, 08.958.072/0001-58, 861182, 02/02/2011; EMPRESA DE TRANSPORTE PENHA UNIÃO LTDA, 08.958.072/0001-58, 901592, 17/02/2011; EMPRESA DE TRANSPORTE PENHA UNIÃO LTDA, 08.958.072/0001-58, 861190, 17/02/2011; EMPRESA DE TRANSPORTE PENHA UNIÃO LTDA, 08.958.072/0001-58, 861190, 17/02/2011; EMPRESA DE TRANSPORTE PENHA UNIÃO LTDA, 08.958.072/0001-58, 901593, 18/02/2011; EMPRESA DE TRANSPORTE PENHA UNIÃO LTDA, 08.958.072/0001-58, 901593, 18/02/2011; EMPRESA DE TRANSPORTE PENHA UNIÃO LTDA, 08.958.072/0001-58, 901593, 18/02/2011; EMPRESA DE TRANSPORTE PENHA UNIÃO LTDA, 08.958.072/0001-58, 901593, 18/02/2011; EMPRESA DE TRANSPORTE PENHA UNIÃO LTDA, 08.958.072/0001-58, 901593, 18/02/2011; EMPRESA DE TRANSPORTE PENHA UNIÃO LTDA, 08.958.072/0001-58, 901593, 18/02/2011; EMPRESA DE TRANSPORTE PENHA UNIÃO LTDA, 08.958.072/0001-58, 901593, 18/02/2011; EMPRESA DE TRANSPORTE PENHA UNIÃO LTDA, 08.958.072/0001-58, 901593, 18/02/2011; EMPRESA DE TRANSPORTE PENHA UNIÃO LTDA, 08.958.072/0001-58, 901593, 18/02/2011; EMPRESA DE TRANSPORTE PENHA UNIÃO LTDA, 08.958.072/0001-58, 901593, 18/02/2011; EMPRESA DE TRANSPORTE PENHA UNIÃO LTDA, 08.958.072/0001-58, 901593, 18/02/2011; EMPRESA DE TRANSPORTE PENHA UNIÃO LTDA, 08.958.072/0001-58, 901593, 18/02/2011; EMPRESA DE TRANSPORTE PENHA UNIÃO LTDA, 08.958.072/0001-58, 901593, 18/02/2011; EMPRESA DE TRANSPORTE PENHA UNIÃO LTDA, 08.958.072/0001-58, 901593, 18/02/2011; EMPRESA DE TRANSPORTE PENHA UNIÃO LTDA, 08.958.072/0001-58, 901593, 18/02/2011; EMPRESA DE TRANSPORTE PENHA UNIÃO LTDA, 08.958.072/0001-58, 901593, 18/02/2011; EMPRESA DE TRANSPORTE PENHA UNIÃO LTDA, 08.958.072/0001-58, 901593, 18/02/ UNIÃO LTDA, 08.958.072/0001-58, 901593, 18/02/2011; EMPRE SA DE TRANSPORTE PENHA UNIÃO LTDA, 08.958.072/0001-58 901600, 11/03/2011; EMPRESA DE TRANSPORTE PENHA UNIÃO LTDA, 08.958.072/0001-58, 901597, 04/03/2011; EMPRE-SA DE TRANSPORTE PENHA UNIÃO LTDA, 08.958.072/0001-58, 1448962, 09/03/2011; EMPRESA DE TRANSPORTE PENHA UNIÃO LTDA, 08.958.072/0001-58, 847078, 15/02/2011; EMPRE-SA DE TRANSPORTE PENHA UNIÃO LTDA, 08.958.072/0001-58, 844626, 28/01/2011; EMPRESA DE TRANSPORTE PENHA UNIÃO LTDA, 08.958.072/0001-58, 901598, 04/03/2011; TRANS-PORTE COLETIVO BRASIL LTDA, 05.376.934/0001-46, 1471139, 23/07/2011; TRANSPORTE COLETIVO BRASIL LTDA 05.376.934/0001-46, 1453190, 25/07/2011; TRANSPORTE COLE-TIVO BRASIL LTDA, 05.376.934/0001-46, 1470357, 05/06/2011; TRANSPORTE COLETIVO BRASIL LTDA, 05.376.934/0001-46, 1471140, 23/07/2011; TRANSPORTE COLETIVO BRASIL LTDA, 05.376.934/0001-46, 1453031, 13/06/2011; EMTRAM - EMPRESA DE TRANSPORTES MACAUBENSE LTDA, 16.041.592/0001-20, 1469686, 25/05/2011; BOMFIM - EMPRESA SENHOR DO BOM-FIM LTDA, 13.012.141/0001-76, 902878, 25/03/2011; ELITE TURISMO LTDA, 06.992.391/0001-54, 1466911, 15/04/2011; ELITE TURISMO LTDA, 06.992.391/0001-54, 1466910, 15/04/2011; ELITE TURISMO LTDA, 06.992.391/0001-54, 1466909, 15/04/2011; ELITE TURISMO LTDA, 06.992.391/0001-54, 1466909, 15/04/2011; ELITE TURISMO LTDA, 06.992.391/0001-54, 1466908, 15/04/2011; CO OPERECT - COOPERATIVA DE TRANSPORTES ESCOLAR, CARGAS, TURISMO, FRETAMENTO E PRESTAÇÕES DE SER-CARGAS, 1URISMO, FRETAMENTO E PRESTAÇÕES DE SER-VIÇOS, 07.982.362/0001-74, 880501, 14/04/2011; COOPERECT -COOPERATIVA DE TRANSPORTES ESCOLAR, CARGAS, TU-RISMO, FRETAMENTO E PRESTAÇÕES DE SERVIÇOS, 07.982.362/0001-74, 1470004, 13/04/2011; VIAÇÃO ESMERALDA TRANSPORTES LTDA, 04.229.706/0001-80, 881140, 24/05/2011; BOMFIM - EMPRESA SENHOR DO BOMFIM LTDA, 12.012.141/0001.76, 800460. BOMFIM - EMPRESA SENHOR DO BOMFIM LTDA, 13.012.141/0001-76, 890469, 16/05/2011; EMPRESA DE TRANS-PORTE PENHA UNIÃO LTDA, 08.958.072/0001-58, 1470705, 15/04/2011; EMTRAM - EMPRESA DE TRANS-PORTES MACAU-BENSE LTDA, 16.041.592/0001-20, 1469687, 25/05/2011; EMPRE-SA DE TRANSPORTE PENHA UNIÃO LTDA, 08.958.072/0001-. 1442186, 29/03/2011; EMPRESA DE TRANSPORTE PENHA UNIÃO LTDA, 08.958.072/0001-58, 1442193, 05/04/2011; EMPRE-SA DE TRANSPORTE PENHA UNIÃO LTDA, 08.958.072/0001-58, 1449445, 05/04/2011; EMPRESA DE TRANSPORTE PENHA UNIÃO LTDA, 08.958.072/0001-58, 1442241, 31/03/2011; EMPRE-SA DE TRANSPORTE PENHA UNIÃO LTDA, 08.958.072/0001-58 1442238. 29/03/2011: EMPRESA DE TRANSPORTE PENHA

UNIÃO LTDA, 08.958.072/0001-58, 1448980, 25/03/2011; EMPRE-SA DE TRANSPORTE PENHA UNIÃO LTDA, 08.958.072/0001-58, 1442233, 25/03/2011; EMPRESA DE TRANSPORTE PENHA UNIÃO LTDA, 08.958.072/0001-58, 1442232, 25/03/2011; EMPRESA DE TRANSPORTE PENHA UNIÃO LTDA, 08.958.072/0001-58, 1442232, 25/03/2012, 158800001-58, 1442232, 1672/0001-58, 1442222, 1672/0001-58, 1442222, 1442222, 1442222, 1442222, 1442222, 1442222, 1442222, 1442222, 1442222 1442243, 31/03/2011; EMPRESA DE TRANSPORTE PENHA UNIÃO LTDA, 08.958.072/0001-58, 902522, 31/03/2011; EMPRE-SA DE TRANSPORTE PENHA UNIÃO LTDA, 08.958.072/0001-58, 1442242, 31/03/2011; EMPRESA DE TRANSPORTE PENHA UNIÃO LTDA, 08.958.072/0001-58, 1470759, 17/05/2011; EMPRE-SA DE TRANSPORTE PENHA UNIÃO LTDA, 08.958.072/0001-58, 866941, 20/04/2011; EMPRESA DE TRANSPORTE PENHA UNIÃO LTDA, 08.958.072/0001-58, 1470680, 27/04/2011; EMPRE-SA DE TRANSPORTE PENHA UNIÃO LTDA, 08.958.072/0001-58, 847074, 21/01/2011; EMPRESA DE TRANSPORTE PENHA UNIÃO LTDA, 08.958.072/0001-58, 1441826, 29/03/2011; EMPRE-SA DE TRANSPORTE PENHA UNIÃO LTDA, 08.958.072/0001-58, 1470701, 14/04/2011; EMPRESA DE TRANSPORTE PENHA UNIÃO LTDA, 08.958.072/0001-58, 1441832, 14/04/2011; EMPRE-SA DE TRANSPORTE PENHA UNIÃO LTDA, 08.958.072/0001-58, 1470702, 14/04/2011; EMPRESA DE TRANSPORTE PENHA UNIÃO LTDA, 08.958.072/0001-58, 1448984, 13/04/2011; EMPRE-UNIÃO LIDA, 08.958.072/0001-58, 1448984, 13/04/2011; EMPRE-SA DE TRANSPORTE PENHA UNIÃO LTDA, 08.958.072/0001-58, 1442185, 29/03/2011; EMPRESA DE TRANSPORTE PENHA UNIÃO LTDA, 08.958.072/0001-58, 1442184, 29/03/2011; EMPRE-SA DE TRANSPORTE PENHA UNIÃO LTDA, 08.958.072/0001-58, 22/03/2011; EMPRESA DE TRANSPORTE PENHA UNIÃO LTDA, 08.958.072/0001-58, 1442228, 22/03/2011; EMPRE-SA DE TRANSPORTE PENHA UNIÃO LTDA, 08.958.072/0001-58, SA DE TRANSPORTE PENHA UNIÃO LIDA, 08.958.0/2/0001-58, 1442227, 22/03/2011; EMPRESA DE TRANSPORTE PENHA UNIÃO LTDA, 08.958.072/0001-58, 1442182, 26/03/2011; EMPRESA DE TRANSPORTE PENHA UNIÃO LTDA, 08.958.072/0001-58, 1442194, 05/04/2011; VIAÇÃO FROTANOBRE LTDA, 05.811.376/0001-08, 891751, 09/10/2010; VIAÇÃO FROTANOBRE LTDA, 05.811.376/0001-08, 891752, 09/10/2010; PONTUAL VIACENS LTDA, 05.811.376/0001-08, 991752, 09/10/2010; PONTUAL VIACENS LTDA, 05.811.376/0001-08, 991752, 09/10/2010; PONTUAL VIACENS LTDA, 05.811.376/0001-08, 991752, 09/10/2010; PONTUAL VIACENS LTDA, 05.811.376/0001-08, 991752, 09/10/2010; PONTUAL VIACENS LTDA, 05.811.376/0001-08, 991752, 09/10/2010; PONTUA GENS LTDA - ME, 05.672.643/0001-03, 891475, 08/10/2010; JEANCARLO ROCCA, 384.870.981-34, 901338, 09/10/2010; TRANSPORTE COLETIVO BRASIL LTDA, 05.376.934/0001-46, 890737, 15/09/2010; EXTRA TURISMO TRANSPORTE FR LTDA, 07.417.540/0001-14, 861817, 14/09/2010; ROYAL TURISMO LT-DA, 07.212.969/0001-75, 874937, 14/09/2010; VIAÇÃO ESMERAL-DA, 07.212.909/0001-75, 8749.57, 14/09/2010, VIAÇÃO ESMERAL-DA TRANSPORTES LTDA, 04.229.706/0001-80, 1442331, 15/04/2011; TRANSPORTE COLETIVO BRASIL LTDA, 05.376.934/0001-46, 880554, 20/05/2011; VIAÇÃO ESMERALDA TRANSPORTES LTDA, 04.229.706/0001-80, 1442332, 15/04/2011; TRANSPORTE COLETIVO BRASIL LTDA, 05.376.934/0001-46, 880557, 20/05/2011; TRANSPORTE COLETIVO BRASIL LTDA, 580357, 20/05/2011, TRANSFORTE COLETIVO BRASIL LTDA, 05.376.934/0001-46, 1466408, 26/05/2011; TRANSPORTE COLETIVO BRASIL LTDA, 05.376.934/0001-46, 880555, 20/05/2011; TRANSPORTE COLETIVO BRASIL LTDA, 05.376.934/0001-46, 902133, 10/06/2011; TRANSPORTE COLETIVO BRASIL LTDA, 05.376.934/0001-46, 1466418, 22/06/2011; VIAÇÃO ESMERALDA TRANSPORTES LTDA, 04.229.706/0001-80, 1471157, 06/06/2011; IRANSPORTES LIDA, 04.229./06/0001-80, 14/115/, 06/06/2011; EMPRESA DE TRANSPORTE PENHA UNIÃO LTDA, 08.958.072/0001-58, 1470770, 30/05/2011; EMPRESA DE TRANSPORTE PENHA UNIÃO LTDA, 08.958.072/0001-58, 1470099, 15/06/2011; JOSÉ OLIVEIRA LIMA, 999.876.948-53, 1448864, 15/04/2011; GILSON RODRIGUES SOBRINHO, 652.801.055-20, 1459448, 14/12/2011; TRANSPORTE COLETIVO BRASIL LTDA, 05.376.934/0001.46, 1453613, 20/11/2011; TRANSPORTE COLETIVO 05.376.934/0001-46, 1453613, 20/11/2011; TRANSPORTE COLETIVO BRASIL LTDA, 05.376.934/0001-46, 1448262, 12/01/2012; TRNASPORTE COLETIVO BRASIL LTDA, 05.376.934/0001-46, 1448262, 12/01/2012; TRNASPORTE COLETIVO BRASIL LTDA, 05.376.934/0001-46, 1449816, 11/01/2012; TRANSPORTE COLETIVO BRASIL LTDA, 05.376.934/0001-46, 1459450, 15/12/2011; TRANSPORTE COLETIVO BRASIL LTDA, 05.376.934/0001-46, 1453024, 15/12/2011; TRANSPORTE COLETIVO BRASIL LTDA, 05.376.934/0001-46, 1466187, 27/10/2011; TRANSPORTE COLETIVO BRASIL LTDA, 05.376.934/0001-46, 1466187, 27/10/2011; TRANSPORTE COLETIVO BRASIL LTDA, 146 1466187, 27/10/2011; TRANSPORTE COLETIVO BRASIL LTDA, 05.376.934/0001-46, 1466186, 27/10/2011, TRANSPORTE COLETIVO BRASIL LTDA, 05.376.934/0001-46, 1449629, 04/10/2011; TRANSPORTE COLETIVO BRASIL LTDA, 05.376.934/0001-46, 864346, 29/07/2011; TRANSPORTE COLETIVO BRASIL LTDA, 05.376.934/0001-46, 1453023, 15/12/2011; TRANSPORTE COLETIVO BRASIL LTDA, 05.376.934/0001-46, 1453025, 15/12/2011; TRANSPORTE COLETIVO BRASIL LTDA, 05.376.934/0001-46, 1453025, 15/12/2011; TRANSPORTE COLETIVO BRASIL LTDA, 05.376.934/0001-46, 1453025, 15/12/2011; TRANSPORTE COLETIVO BRASIL LTDA, 05.376.934/0001-46, 1453025, 15/12/2011; TRANSPORTE COLETIVO BRASIL LTDA, 05.376.934/0001-46, 1453025, 15/12/2011; TRANSPORTE COLETIVO BRASIL LTDA, 05.376.934/0001-46, 1453025, 15/12/2011; TRANSPORTE COLETIVO BRASIL LTDA, 05.376.934/0001-46, 1453025, 15/12/2011; TRANSPORTE COLETIVO BRASIL LTDA, 05.376.934/0001-46, 1453025, 15/12/2011; TRANSPORTE COLETIVO BRASIL LTDA, 05.376.934/0001-46, 1453025, 15/12/2011; TRANSPORTE COLETIVO BRASIL LTDA, 05.376.934/0001-46, 1453025, 15/12/2011; TRANSPORTE COLETIVO BRASIL LTDA, 05.376.934/0001-46, 1453025, 15/12/2011; TRANSPORTE COLETIVO BRASIL LTDA, 05.376.934/0001-46, 1453025, 15/12/2011; TRANSPORTE COLETIVO BRASIL LTDA, 05.376.934/0001-46, 1453025, 15/12/2011; TRANSPORTE COLETIVO BRASIL LTDA, 05.376.934/0001-46, 1453025, 15/12/2011; TRANSPORTE COLETIVO BRASIL LTDA, 05.376.934/0001-46, 1453025, 15/12/2011; TRANSPORTE COLETIVO BRASIL LTDA, 05.376.934/0001-46, 1453025, 15/12/2011; TRANSPORTE COLETIVO BRASIL LTDA, 05.376.934/0001-46, 1453025, 15/12/2011; TRANSPORTE COLETIVO BRASIL LTDA, 05.376.934/0001-46, 1453025, 15/12/2011; TRANSPORTE COLETIVO BRASIL LTDA, 05.376.934/0001-46, 1453025, 15/12/2011; TRANSPORTE COLETIVO BRASIL LTDA, 05.376.934/0001-46, 1453025, 15/12/2011; TRANSPORTE COLETIVO BRASIL LTDA, 05.376.934/0001-46, 1453025, 15/12/2011; TRANSPORTE COLETIVO BRASIL LTDA, 05.376.934/0001-46, 1453025, 15/12/2011; TRANSPORTE COLETIVO BRASIL LTDA, 05.376.934/0001-46, 1453025, 15/12/2011; TRANSPORTE COLETIVO BRASIL L 1467047, 19/11/2011; TRANSPORTE COLETIVO BRASIL LTDA, 05.376.934/0001-46, 1490265, 15/12/2011; ALMERINDO FRAN-CISCO DE SOUZA, 465.078.846-34, 1471175, 30/07/2011; JORGE DUARTE, 656.760.925-72, 1447030, 31/07/2011; MARILEIDE COSTA SILVA, 587.791.915-68, 1449942, 09/12/2011; GILSON AL-MEIDA NASCIMENTO, 885.136.455-91, 1471170, 29/07/2011; GILSON ALMEIDA NASCIMENTO, 885.136.455-91, 1471172, 30/07/2011; PAULO SÉRGIO DE VASCONCELOS GOMES, 093.709.064-60, 1446860, 16/08/2011; EDMUNDO PALMEIRA DA SILVA JÚNIOR, 275.682.198-52, 864252, 03/02/2011; TRANSPORTE COLETIVO BRASIL LTDA, 05,376.934/0001-46, 891539, 22/02/2011; ASSOCIAÇÃO COMUNITÁRIA DE AGRICULTORES E PRODUTORES RURAIS DE ÁGUAS BELAS, 35.441.864/0001-23, 1471226, 31/05/2011; REAL MAIA TRANSPORTES TERRES-23, 14/1226, 31/05/2011; REAL MAIA IRANSPORTES TERRES-TRES LTDA-EPP, 01.945.637/0001-13, 1442326, 31/03/2011; LU-CIANE ANTUNES DE MATOS, 083.051.496-17, 879867, 10/01/2011; LUCIANA ANTUNES DE MATOS, 083.051.496-17, 879866, 10/01/2011; EDMUNDO PALMEIRA DA SILVA JÚNIOR, 275.682.198-52, 864253, 03/02/2011; VIAÇÃO ESMERALDA TRANSPORTES LTDA, 04.229.706/0001-80, 880819, 31/01/2011; TRANSPORTE COLETIVO BRASIL LTDA, 05.376.934/0001-46, 880831, 31/01/2011; TRANSUL TRANSPORTES COLETIVOS LT-DA, 62.663.794/0001-20, 844807, 07/09/2010; TRANSUL TRANS-PORTES COLETIVOS LTDA, 62.663.794/0001-20, 896110, 21/09/2010; TRANSUL TRANSPORTES COLETIVOS LTDA, 62.663.794/0001-20, 901051, 25/10/2010; TRANSUL TRANSPOR-



TES COLETIVOS LTDA, 62.663.794/0001-20, 844806, 03/09/2010; TRANSUL TRANSPORTES COLETIVOS LTDA, 62.663.794/0001-20, 901003, 29/09/2010; REAL MAIA TRANSPORTES TERRES-TRES LTDA - EPP, 01.945.637/0001-13, 880780, 31/03/2011; TRANSUL TRANSPORTES COLETIVOS LTDA, 62.663.794/0001-20, 900913, 01/10/2010; TRANSUL TRANSPORTES COLETIVOS LTDA, 62.663.794/0001-20, 844804, 03/09/2010; TRANSUL TRANSPORTES COLETIVOS LTDA, 62.663.794/0001-20, 896153, 07/09/2010; TRANSUL TRANSPORTES COLETIVOS LTDA, 62.663.794/0001-20, 900956, 11/10/2010; TRANSUL TRANSPORTES COLETIVOS LTDA, 62.663.794/0001-20, 900914, 01/10/2010; TRANSUL TRANSPORTES COLETIVOS LTDA, 62.663.794/0001-20, 902240, 27/10/2010; TRANSUL TRANSPORTES COLETIVOS LTDA, 62.663.794/0001-20, 891670, 29/09/2010; TRANSUL TRANSPORTES COLETIVOS LTDA, 62.663.794/0001-20, 901360, 18/10/2010; TRANSUL TRANSPORTES COLETIVOS LTDA, 62.663.794/0001-20, 900966, 18/10/2010; TRANSUL TRANSPORTES COLETIVOS LTDA, 62.663.794/0001-20, 900948, 06/10/2010; TRANSUL TRANSPORTES COLETIVOS LTDA, 62.663.794/0001-20, 896102, 04/09/2010; TRANSUL TRANSPORTES COLETIVOS LTDA, 62.663.794/0001-20, 896195, 04/09/2010; TRANSUL TRANSPORTES COLETIVOS LTDA, 62.663.794/0001-20, 896194, 04/09/2010; TRANSUL TRANSPORTES COLETIVOS LTDA, 62.663.794/0001-20, 896150, 04/09/2010; TRANSUL TRANSPOR-TES COLETIVOS LTDA, 62.663.794/0001-20, 900947, 06/10/2010; TRANSUL TRANSPORTES COLETIVOS LTDA, 62.663.794/0001-20, 902264, 22/10/2010; TRANSUL TRANSPORTES COLETIVOS LTDA, 62.663.794/0001-20, 902265, 22/10/2010; TRANSUL TRANSPORTES COLETIVOS LTDA, 62.663.794/0001-20, 902234, 22/10/2010; TRANSUL TRANSPORTES COLETIVOS LTDA, 62.663.794/0001-20, 896062, 14/10/2010; TRANSUL TRANSPOR-TES COLETIVOS LTDA, 62.663.794/0001-20, 861174, 20/10/2010; TRANSUL TRANSPORTES COLETIVOS LTDA, 62.663.794/0001-20, 900967, 20/10/2010; TRANSUL TRANSPORTES COLETIVOS LTDA, 62.663.794/0001-20, 896061, 14/10/2010; TRANSUL TRANSPORTES COLETIVOS LTDA, 62.663.794/0001-20, 861176, 21/10/2010; TRANSUL TRANSPORTES COLETIVOS LTDA, 62.663.794/0001-20, 896148, 04/09/2010; TRANSPORTE COLETI-VO BRASIL LTDA, 05.376.934/0001-46, 1453293, 13/07/2011; TRANSPORTE COLETIVO BRASIL LTDA, 05.376.934/0001-46, 902038, 09/07/2011; TRANSPORTE COLETIVO BRASIL LTDA, 05.376.934/0001-46, 902039, 09/07/2011;TRANSPORTE COLETI-VO BRASIL LTDA, 05.376.934/0001-46, 1471141, 23/072011; TRANSPORTE COLETIVO BRASIL LTDA, 05.376.934/0001-46, 902037, 09/07/2011; TRANSPORTE COLETIVO BRASIL LTDA, 05.376.934/0001-46, 1449811, 26/12/2011; TRANSPORTE COLE TIVO BRASIL LTDA, 05.376.934/0001-46, 1453608, 19/11/2011; TRANSPORTE COLETIVO BRASIL LTDA, 05.376.934/0001-46, 1450075, 05/12/2011; TRANSPORTE COLETIVO BRASIL LTDA, 05.376.934/0001-46, 902107, 05/12/2011; TRANSPORTE COLETI-VO BRASIL LTDA, 05.376.934/0001-46, 1490262, 15/12/2011; TRANSPORTE COLETIVO BRASIL LTDA, 05.376.934/0001-46, 1490264, 15/12/2011; TRANSPORTE COLETIVO BRASIL LTDA, 05.376.934/0001-46, 1490261, 15/12/2011; TRANSPORTE COLE-TIVO BRASIL LTDA, 05.376.934/0001-46, 1459449, 15/12/2011; TRANSPORTE COLETIVO BRASIL LTDA, 05.376.934/0001-46, 902035, 09/07/2011; TRANSPORTE COLETIVO BRASIL LTDA, 05.376.934/0001-46, 902036, 09/07/2011; BEL TOUR TURISMO E 05.376.954/0001-46, 902036, 09/07/2011; BEL TOUR TURISMO E TRANSPORTES LTDA., 33.087.859/0001-39, 1448801, 21/02/2011; VIAÇÃO CAIÇARA LTDA., 11.047.649/0001-84, 1469552, 15/08/2011; SAFIRA TURISMO E VIAGEM LTDA-ME, 02.931.456/0001-09, 881434, 11/10/2011; REAL MAIA TRANSPORTES TERRESTRES LTDA - EPP. 01.945.637/0001-13, 1489311, 13/10/2011; REAL MAIA TRANSPORTES TERRESTRES LTDA - EPP. 01.045.637/0001-12, 1460825 18/07/2011, IORCE BUADETE EPP, 01.945.637/0001-13, 1469835, 18/07/2011; JORGE DUARTE, 656.760.925-72, 890276, 28/07/2011; TATA-JARA TRANSPORTE RODOVIARIO E TURISMO LTDA., 03.826.287/0001-00, 1490258, 12/12/2011; VIAÇÃO ESMERALDA TRANSPORTES LTDA, 04.229.706/0001-80, 1453188, 23/07/2011; VIAÇÃO ESMERALDA TRANSPORTES LTDA, 04.229.706/0001-80, 1453187, 23/07/2011; TERRA E SOL TRANSPORTE E TURISMO LTDA ME, 10.916.000/0001-90, 1453081, 26/07/2011; VIAÇÃO VAB LTDA., 28.358.232/0001-35, 1470349, 01/07/2011; ANGELO MARCIO AL VES BESSA, 706.556.695-15, 1449138, 29/07/2011; EXTRA TURISMO TRANSPORTE FR LTDA., 07.417.540/0001-14, 1470003, 13/04/2011; WELLITON TIAGO DA SILVA, 300.527.278-82, 879982, 12/11/2011; VIAÇÃO COMETA S/A, 61.084.018/0001-03, 1466857, 21/05/2011; EMTRAM - EMPRESA DE TRANSPORTES MACAUBENSE LTDA, 16.041.592/0001-20, 1489110, 06/12/2011; REAL MAIA TRANSPORTES TERRESTRES LTDA - EPP, 01.945.637/0001-13, 1453090, 15/09/2011; EXPRESSO UNIÃO LT-O1.945.057/0001-15, 1435090, 17/09/2011; EAPRESSO UNIAO LIDA., 19.350.180/0001-60, 1449775, 15/09/2011; EMPRESA DE TRANSPORTE PENHA UNIÃO LTDA, 08.958.072/0001-58, 1470571, 07/07/2011; EDMILTON RODRIGUES DA SILVA, 251.898.218-38, 1447025, 31/07/2011; VIAÇÃO ESMERALDA TRANSPORTES LTDA, 04.229.706/0001-80, 1470550, 01/07/2011; MONICA MARIA DE JESUS, 327.056.608-52, 1447079, 29/07/2011; AGENCIA DE VIAGENS E TURISMO VANESSA LT-DA., 01.020.022/0001-86, 1447023, 29/07/2011; ALMERINDO FRANCISCO DE SOUZA, 465.078.846-34, 1471167, 27/07/2011; CLAUDIA SUSY DE SOUZA, 031.067.126-43, 1469578, 31/07/2011; MONICA MARIA DE JESUS, 327.056.608-52, 1447170, 01/08/2011.

> CRISTIANO FURTADO BARBOSA Coordenador - COAUT/URMG/ANTT

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE AUTUAÇÃO ANTT/COAUT-URMA Nº 11/2012/PASSAGEIROS

A AGÊNCIA NACIONAL DE TRANSPORTES TERRES-TRES - ANTT, no uso de suas atribuições e para os fins previstos na Lei nº 10.233, de 5 de junho de 2001, e suas alterações solução ANTT nº 442, de 17 de fevereiro de 2004, NOTIFICA as pessoas físicas e jurídicas abaixo relacionadas, para ciência da au-ternacional de Passageiros. Eventual Defesa deverá ser encaminhada, no prazo de 30 (trinta) dias, contados da data da publicação deste edital no D.O.U., nos termos do art. 67, da Resolução nº 442/04, mediante requerimento, por escrito, à COORDENAÇÃO DE PRO-CESSAMENTO DE AUTOS DE INFRAÇÃO DA UNIDADE RE-GIONAL DO MARANHÃO DA AGÊNCIA NACIONAL DE TRANSPORTES TERRESTRES - COAUT/URMA/ANTT- e encaminhado para a Unidade Regional do Maranhão, situada na Rua nove, nº10, Vinhais, São Luís/MA, CEP: 65071-110. São Luis, 06 de no-

vembro de 2012. NOME DO INFRATOR, N° CNPJ/CPF, N° AUTO, DT. IN-FRAÇÃO; FRAÇAO; A.B.C. LINS (VIAÇÃO FEDERAL), 14.286.164/0001-31, 1474525, 15/08/2012; A.B.C. LINS (VIAÇÃO FEDERAL), 14.286.164/0001-31, 1473944, 06/08/2012; A.B.C. LINS (VIAÇÃO FEDERAL), 14.286.164/0001-31, 899750, 10/08/2012; A.B.C. LINS VIAÇÃO FEDERAL), 14.286.164/0001-31, 1456309, 10/08/2012; A.B.C. LINS (VIAÇÃO FEDERAL), 14.286.164/0001-31, 1456309, 10/08/2012; A.B.C. LINS (VIAÇÃO FEDERAL), 14.286.164/0001-31, 1493344, 07/08/2012; A.B.C. LINS (VIAÇÃO FEDERAL), 14.286.164/0001-31, 1456255, 09/08/2012; A.B.C. LINS (VIAÇÃO FEDERAL), 14.286.164/0001-31, 1474545, 15/08/2012; A.B.C. LINS (VIAÇÃO FEDERAL), 14.286.164/0001-31, 1474545, 15/08/2012; A.B.C. LINS (VIAÇÃO FEDERAL), 14.286.164/0001-31, 1457886, 12/08/2012; A.B.C. LINS (VIAÇÃO FEDERAL), 14.286.164/0001-31, 1474456, LINS (VIAÇÃO FEDERAL), 14.286.164/0001-31, 1474456, 13/08/2012; A.B.C. LINS (VIAÇÃO FEDERAL), 14.286.164/0001-31, 1474585, 03/08/2012; A.B.C. LINS (VIAÇÃO FEDERAL), 14.286.164/0001-31, 1456381, 09/08/2012; A.B.C. LINS (VIAÇÃO FEDERAL), 14.286.164/0001-31, 1474711, 09/08/2012; A.B.C. LINS (VIAÇÃO FEDERAL), 14.286.164/0001-31, 1474710, 09/08/2012: A.B.C. LINS (VIAÇÃO FEDERAL), 14.286.164/0001-31, 14563<u>8</u>2 A.B.C. LINS (VIAÇÃO FEDERAL), 14.286.164/0001-31, 1456382, 09/08/2012; A.B.C. LINS (VIAÇÃO FEDERAL), 14.286.164/0001-31, 1457071, 02/08/2012; A.B.C. LINS (VIAÇÃO FEDERAL), 14.286.164/0001-31, 1474453, 13/08/2012; A.B.C. LINS (VIAÇÃO FEDERAL), 14.286.164/0001-31, 1485056, 08/08/2012; A.B.C. LINS (VIAÇÃO FEDERAL), 14.286.164/0001-31, 1474452, 13/08/2012; A.B.C. LINS (VIAÇÃO FEDERAL), 14.286.164/0001-31, 1457887, 12/08/2012; A.B.C. LINS (VIAÇÃO FEDERAL), 14.286.164/0001-31, 1474455, 13/08/2012; A.B.C. LINS (VIAÇÃO FEDERAL), 14.286.164/0001-31, 1474454, 13/08/2012; A.B.C. LINS (VIAÇÃO FEDERAL), 14.286.164/001-31, 1457887, 12/08/2012; A.B.C. LINS (VIAÇÃO FEDERAL), 14.286.164/001-31, 1457887, 12/08/2012; A.B.C. LINS (VIAÇÃO FEDERAL), 14.286.164/001-31, 1457887, 14.286.164/001-31, 1457887, 14.286.164/001-31, 1457887, 14.286.164/001-31, 1457887, 14.286.164/001-31, 1457887, 14.286.164/001-31, 1457887, 14.286.164/001-31, 1457887, 14.286.164/001-31, 1456114, 1456114, FEDERAL), 14.286.164/0001-31, 1474454, 13/08/2012; A.B.C. LINS (VIAÇÃO FEDERAL), 14.286.164/0001-31, 1456114, 02/08/2012; A.B.C. LINS (VIAÇÃO FEDERAL), 14.286.164/0001-31, 1474756, 06/08/2012; A.B.C. LINS (VIAÇÃO FEDERAL), 14.286.164/0001-31, 1484027, 04/08/2012; A.B.C. LINS (VIAÇÃO FEDERAL), 14.286.164/0001-31, 1474633, 04/09/2012; A.B.C. LINS (VIAÇÃO FEDERAL), 14.286.164/0001-31, 1474634, 04/09/2012; A.B.C. LINS (VIAÇÃO FEDERAL), 14.286.164/0001-31, 1474634, 04/09/2012; A.B.C. LINS (VIAÇÃO FEDERAL), 14.286.164/0001-31, 1474034, 04/09/2012; A.B.C. LINS (VIAÇÃO FEDERAL), 14.286.164/0001-31, 1474092, 04/09/2012; A.B.C. LINS (VIAÇÃO FEDERAL), 14.286.164/0001-31, 1474089, 04/09/2012; A.B.C. LINS (VIAÇÃO FEDERAL), 14.286.164/0001-31, 1456112, 14.286.164/0001-31, 1450012; A.B.C. LINS (VIAÇÃO FEDERAL), 14.286.164/0001-31, 1456102, 14.286.164/0001-31, 14.286.164/0001-31, 14.286.164/0001-31, 14.286.164/0001-31, 14.286.164/0001-31, 14.286.164/0001-31, 14.286.164/0001-31, 14.286.164/0001-31, 14.286.164/0001-31, 14.286.164/0001-31, 14.286.164/0001-31, 14.286.164/0001-31, 14.286.164/0001-31, 14.286.164/0001-31, 14.286.164/0001-31, 14.286.164/0001-31, 14.286.164/0001-31, 14.286.164/0001-31, 14.286.164/0001-31, 14.286.164/0001-3 FEDERAL), 14.286.164/0001-31, 1474089, 04/09/2012; A.B.C. LINS (VIAÇÃO FEDERAL), 14.286.164/0001-31, 1456112, 02/08/2012; A.B.C. LINS (VIAÇÃO FEDERAL), 14.286.164/0001-31, 1473943, 06/08/2012; A.B.C. LINS (VIAÇÃO FEDERAL), 14.286.164/0001-31, 1484026, 04/08/2012; A.B.C. LINS (VIAÇÃO FEDERAL), 14.286.164/0001-31, 1474632, 04/09/2012; A.B.C. LINS (VIAÇÃO FEDERAL), 14.286.164/0001-31, 1474091, 04/09/2012; A.B.C. LINS (VIAÇÃO FEDERAL), 14.286.164/0001-31, 1474090, 04/09/2012; A.B.C. LINS (VIAÇÃO FEDERAL), 14.286.164/0001-31, 1474091, 04/09/2012; A.B.C. LINS (VIAÇÃO FEDERAL), 14.286.164/0001-31, 1474091, 04/09/2012; A.B.C. LINS (VIAÇÃO FEDERAL), 14.286.164/0001-31, 1474090, 04/09/2012; A.B.C. LINS (VIAÇÃO FEDERAL), 14.286.164/0001-31, 1474090, 04/09/2012; A.B.C. LINS (VIAÇÃO FEDERAL), 14.286.164/0001-31, 1474090, 04/09/2012; A.B.C. LINS (VIAÇÃO FEDERAL), 14.286.164/0001-31, 1474090, 04/09/2012; A.B.C. LINS (VIAÇÃO FEDERAL), 14.286.164/0001-31, 1474090, 04/09/2012; A.B.C. LINS (VIAÇÃO FEDERAL), 14.286.164/0001-31, 1474090, 04/09/2012; A.B.C. LINS (VIAÇÃO FEDERAL), 14.286.164/0001-31, 1474090, 04/09/2012; A.B.C. LINS (VIAÇÃO FEDERAL), 14.286.164/0001-31, 1474090, 04/09/2012; A.B.C. LINS (VIAÇÃO FEDERAL), 14.286.164/0001-31, 1474090, 04/09/2012; A.B.C. LINS (VIAÇÃO FEDERAL), 14.286.164/0001-31, 1474090, 04/09/2012; A.B.C. LINS (VIAÇÃO FEDERAL), 14.286.164/0001-31, 1474090, 04/09/2012; A.B.C. LINS (VIAÇÃO FEDERAL), 14.286.164/0001-31, 1474090, 04/09/2012; A.B.C. LINS (VIAÇÃO FEDERAL), 14.286.164/0001-31, 1474090, 04/09/2012; A.B.C. LINS (VIAÇÃO FEDERAL), 14.286.164/0001-31, 1474090, 04/09/2012; A.B.C. LINS (VIAÇÃO FEDERAL), 14.286.164/0001-31, 1474090, 04/08/2012; A.B.C. LINS (VIAÇÃO FEDERAL), 14.286.164/0001-31, 1474090, 04/08/2012; A.B.C. LINS (VIAÇÃO FEDERAL), 14.286.164/0001-31, 1474090, 04/08/2012; A.B.C. LINS (VIAÇÃO FEDERAL), 14.286.164/0001-31, 1474090, 04/08/2012; A.B.C. LINS (VIAÇÃO FEDERAL), 14.286.164/0001-31, 1474090, 04/08/2012; A.B.C. LINS (VIAÇÃO FEDERAL), 14.286.164/0001-31, 1474090, 14/08/2012; A.B.C. 14.286.164/0001-31, 9391, 04/08/2012; ANA CLEIDE SANTOS DE SOUSA, 007.360.293-03, 1474081, 03/09/2012; C. DANTAS TU-RISMO, 12.524.782/0001-47, 1457891, 13/08/2012; C. DANTAS TURISMO, 12.524.782/0001-47, 1457244, 29/08/2012; C. DANTAS TURISMO, 12.524.782/0001-47, 1457244, 29/08/2012; CENTER TURISMO, 12.524.782/0001-47, 9392, 02/08/2012; CENTER TUR TURISMO LTDA EPP, 14.408.712/0001-59, 1474086, 04/09/2012; CENTER TUR TURISMO LTDA EPP, 14.408.712/0001-59, 9393, 03/08/2012; E.N.A. DA SILVA -ME, 08.475.838/0001-43, 1474500, 15/08/2012; EC. DA COSTA TURISMO ME, 14.937.178/0001-78, 1456362, 13/08/2012; EC. DA COSTA TURISMO ME, 14.937.178/0001-78, 1456360, 13/08/2012; EC. DA COSTA TURIS-MO ME, 14.937.178/0001-78, 1456361, 13/08/2012; IRISTUR TRANSPORTES E TURISMO LTDA, 72.592.215/0001-50, 147 08/08/2012; IRISTUR TRANSPORTES E TURISMO LTDA. 72.592.215/0001-50, 1456347, 11/08/2012; IRISTUR TRANSPOR-TES E TURISMO LTDA, 72.592.215/0001-50, 1474738, 08/08/2012; IRISTUR TRANSPORTES E TURISMO LTDA, 72.592.215/0001-50, 1456345, 11/08/2012; IRISTUR TRANSPORTES E TURISMO LTDA, 72.592.215/0001-50, 1474532, 13/08/2012; IRISTUR TRANSPORTES E TURISMO LTDA, 72.592.215/0001-50, 1457075, 03/08/2012; IRISTUR TRANSPORTES E TURISMO LTDA 72.592.215/0001-50, 1457888, 13/08/2012; IRISTUR TRANSPORTES E TURISMO LTDA, 72.592.215/0001-50, 1457074, 03/08/2012; IRISTUR TRANSPORTES E TURISMO LTDA, 72.592.215/0001-50, 1457073, 03/08/2012; J. DA SILVA TURISMO - ME, 13.835.209/0001-17, 1474524, 15/08/2012; J. DA SILVA TURISMO - ME, 13.835.209/0001-17, 1455563, 07/08/2012; J. DA SILVA TU-RISMO - ME, 13.835.209/0001-17, 1455562, 07/08/2012; J. DA SIL-NISMO - ME, 13.835.209/0001-17, 1435302, 07/06/2012; J. DA SIL-VA TURISMO - ME, 13.835.209/0001-17, 1455564, 07/08/2012; J. DA SILVA TURISMO - ME, 13.835.209/0001-17, 1473994, 07/08/2012; J. DA SILVA TURISMO - ME, 13.835.209/0001-17, 1457031, 03/08/2012; J. DA SILVA TURISMO - ME, 13.835.209/0001-17, 1436813, 01/08/2012; J. DA SILVA TURISMO

ME, 13.835.209/0001-17, 1456355, 12/08/2012; J. DA SILVA TU-RISMO - ME, 13.835.209/0001-17, 1455556, 05/08/2012; J. DA SIL-VA TURISMO - ME, 13.835.209/0001-17, 1436815, 01/08/2012; J. VA TURISMO - ME, 13.835.209/0001-17, 1436815, 01/08/2012; J. DA SILVA TURISMO - ME, 13.835.209/0001-17, 1436814, 01/08/2012; J. DA SILVA TURISMO - ME, 13.835.209/0001-17, 1474723, 12/08/2012; J. DA SILVA TURISMO - ME, 13.835.209/0001-17, 1456354, 12/08/2012; JOSENILSON SEVERINO DA SILVA, 039.035.054-04, 1473979, 02/08/2012; KARAJAS TRANSPORTES TURISMO E FRETAMENTO LTDA, 11.346.745/0001-23, 1457217, 18/07/2012; LOURIVAL J. DA SILVA (AUTO V. PRINCESA DO AGRESTE), 09.989.120/0001-38, 1495474, 15/05/2012; M. MARTINS DOS SANTOS, 41.504.234/0001-53, 1455575, 08/08/2012; M.M CORTEZ TURISMO LA 838.582/0001-94, 1473963, 05/08/2012; M.M CORTEZ TURISMO LA 838.582/0001-94, 1473963, 05/08/2012; M.M CORTEZ TURISMO LA 838.582/0001-94, 1473963, 05/08/2012; M.M. CORTEZ TURISMO LA 848082 LA 848082 LA 848082 LA 848082 LA 848082 LA 84 MO, 14.838.582/0001-94, 1473963, 05/08/2012; M.M CORTEZ TU-RISMO, 14.838.582/0001-94, 1473993, 07/08/2012; M.M CORTEZ TURISMO, 14.838.582/0001-94, 1456259, 10/08/2012; M.M COR-TURISMO, 14.838.582/0001-94, 1456385, 11/08/2012; M.M CORTEZ TURISMO, 14.838.582/0001-94, 1456385, 11/08/2012; M.M CORTEZ TURISMO, 14.838.582/0001-94, 1473972, 07/08/2012; M.M CORTEZ TURISMO, 14.838.582/0001-94, 1457980, 13/08/2012; M.M CORTEZ TURISMO, 14.838.582/0001-94, 1457980, 13/08/2012; M.M CORTEZ TURISMO, 14.838.582/0001-94, 1457980, 13/08/2012; M.M CORTEZ TURISMO, 14.838.582/0001-94, 14.66324 145/384, 11/08/2012; M.M CORTEZ TURISMO, 14.838.582/0001-94, 1456384, 11/08/2012; M.M CORTEZ TURISMO, 14.838.582/0001-94, 1457894, 11/08/2012; M.M CORTEZ TURISMO, 14.838.582/0001-94, 1474526, 15/08/2012; M.M CORTEZ TU-MO, 14.838.582/0001-94, 1474526, 15/08/2012; M.M CORTEZ TURISMO, 14.838.582/0001-94, 1474038, 02/08/2012; M.M CORTEZ TURISMO, 14.838.582/0001-94, 1456115, 02/08/2012; M.M CORTEZ TURISMO, 14.838.582/0001-94, 1473990, 06/08/2012; M.M CORTEZ TURISMO, 14.838.582/0001-94, 1473990, 06/08/2012; M.M CORTEZ TURISMO, 14.838.582/0001-94, 1473964, 05/08/2012; M.M CORTEZ TURISMO, 14.838.582/0001-94, 1474519, 15/08/2012; M.M CORTEZ TURISMO, 14.838.582/0001-94, 1474520, 15/08/2012; M.M CORTEZ TURISMO, 14.838.582/0001-94, 1474520, 15/08/2012; M.M CORTEZ TURISMO, 14.838.582/0001-94, 1474037, 02/08/2012; M.M CORTEZ TURISMO, 14.838.582/0001-94, 1474037, 02/08/2012; M.M CORTEZ TURISMO, 14.838.582/0001-94, 1436819, 03/08/2012; M.M CORTEZ TURISMO, 14.838.582/0001-94, 1484672, 02/08/2012; M.M CORTEZ TURISMO, 14.838.582/0001-94, 1484672, TURISMO, 14.838.582/0001-94, 1436619, 05/06/2012; M.M. CORTEZ TURISMO, 14.838.582/0001-94, 1484672, 02/08/2012; M.M. CORTEZ TURISMO, 14.838.582/0001-94, 1474033, 02/08/2012; M.M. CORTEZ TURISMO, 14.838.582/0001-94, 1456303, 09/08/2012; M.M. CORTEZ TURISMO, 14.838.582/0001-94, 1456368, 14/08/2012; M.M. CORTEZ TURISMO, 14.838.582/0001-94, 14.838. 1474492, 15/08/2012; M.M CORTEZ TURISMO, 14.838.582/0001-94, 1456374, 14/08/2012; M.M CORTEZ TURISMO 14.838.582/0001-94, 1432609, 02/08/2012; M.M CORTEZ TURIS TURISMO MO, 14.838.582/0001-94, 1474789, 05/08/2012; M.M CORTEZ TURISMO, 14.838.582/0001-94, 1474788, 05/08/2012; M.M CORTEZ TURISMO, 14.838.582/0001-94, 1474004, 04/08/2012; M.M CORTEZ TURISMO, 14.838.582/0001-94, 1432614, 02/08/2012; M.M TEZ TURISMO, 14.838.582/0001-94, 1432614, 02/08/2012; M.M CORTEZ TURISMO, 14.838.582/0001-94, 1474036, 02/08/2012; M.M CORTEZ TURISMO, 14.838.582/0001-94, 1456116, 02/08/2012; M.M CORTEZ TURISMO, 14.838.582/0001-94, 1479163, 01/08/2012; M.M CORTEZ TURISMO, 14.838.582/0001-94, 1473982, 04/08/2012; M.M CORTEZ TURISMO, 14.838.582/0001-94, 1455573, 08/08/2012; M.M CORTEZ TURISMO, 14.838.582/0001-94, 14.838.582/0001-94, 14504 MO, 14.838.582/0001-94, 1493348, 08/08/2012; M.M CORTEZ TURISMO, 14.838.582/0001-94, 1457273, 02/08/2012; M.M CORTEZ TURISMO, 14.838.582/0001-94, 1455572, 08/08/2012; M.M CORTEZ TURISMO, 14.8382, 08/08/2012; M.M CORTEZ TURISMO, 14.8382, 08/08/2012; M.M CORTEZ TURISMO, 14.8382, 08/08/2012; M.M CORTEZ TURISMO, 14.8382, 08/08/2012; M.M CORTEZ TURISMO, 14.8382, 08/08/2012; M.M CORTEZ TURISMO, 14.8382, 08/08/2012; M.M CORTEZ TURISMO, 14.8382, 08/08/2012; M.M CORTEZ TURISMO, 14.8382, 08/08/2012; M.M CORTEZ TURISMO, 14.8382, 08/08/2012; M.M CORTEZ TURISMO, 14.8382, 08/08/2012; M.M CORTEZ TURISMO, 14.8382, 08/08/2012; M.M CORTEZ TURISMO, 14.8382, 08/08/2012; M.M CORTEZ TURISMO, 14.8382, 08/08/2012; M.M CORTEZ TURISMO, 14.8382, 08/08/2012; M.M CORTEZ TURISMO, 14.8382, 08/08/2012; M.M CORTEZ TURISMO, 14.8382, 08/08/2012; M.M TURISMO, 14.838.582/0001-94, 145337/2, 06/06/2012; M.M. CORTEZ TURISMO, 14.838.582/0001-94, 1457275, 02/08/2012; M.M. CORTEZ TURISMO, 14.838.582/0001-94, 1457275, 02/08/2012; M.M. CORTEZ TURISMO, 14.838.582/0001-94, 1479171, 03/08/2012; M.M. CORTEZ TURISMO, 14.838.582/0001-94, 1474591, 14/08/2012; M.M. CORTEZ TURISMO, 14.838.582/0001-94, 1474591, 14/08/2012; M.M. CORTEZ TURISMO, 14.838.582/0001-94, 1470173 94, 1479172, 03/08/2012; M.M CORTEZ TURISMO, 14.838.582/0001-94, 1455571, 08/08/2012; M.M CORTEZ TURISMO, 14.838.582/0001-94, 1474760, 08/08/2012; M.M CORTEZ TURISMO, 14.838.582/0001-94, 1474760, 08/08/2012; M.M CORTEZ TU RISMO, 14.838.582/0001-94, 1484995, 02/08/2012; M.M CORTEZ TURISMO, 14.838.582/0001-94, 1484994, 02/08/2012; M.M CORTEZ TEZ TURISMO, 14.838.582/0001-94, 1436820, 03/08/2012; M.M TEZ TURISMO, 14.838.582/0001-94, 1436820, 03/08/2012; M.M CORTEZ TURISMO, 14.838.582/0001-94, 1473991, 06/08/2012; M.M CORTEZ TURISMO, 14.838.582/0001-94, 1485055, 08/08/2012; M.M CORTEZ TURISMO, 14.838.582/0001-94, 1474759, 08/08/2012; M.M CORTEZ TURISMO, 14.838.582/0001-94, 1457274, 02/08/2012; M.M CORTEZ TURISMO, 14.838.582/0001-94, 1474695, 04/09/2012; M.M CORTEZ TURISMO, 14.838.582/0001-94, 1474636, 04/09/2012; M.M CORTEZ TURISMO, 14.838.582/0001-94, RISMO, 14.838.582/0001-94, 1474635, 04/09/2012; M.M CORTEZ TURISMO, 14.838.582/0001-94, 1474096, 04/09/2012; M.M CORTEZ TURISMO, 14.838.582/0001-94, 1474094, 04/09/2012; M.M CORTEZ TURISMO, 14.838.582/0001-94, 1474094, 04/09/2012; M.M. CORTEZ TURISMO, 14.838.582/0001-94, 1474097, 04/09/2012; M.M. CORTEZ TURISMO, 14.838.582/0001-94, 9415, 03/08/2012; MARCIUS PASSAGENS LTDA, 26.922.690/0001-20, 1474502, 14/08/2012; MARIA LUCIA DE SOUSA DE OLIVEIRA, 757,949.263-68, 1474083, 03/09/2012; MASTER POINT TURISMO 757.949.263-68, 14/4083, 03/09/2012; MASTER POINT TURISMO LTDA -ME, 14.301.161/0001-20, 1485051, 31/07/2012; MASTER POINT TURISMO LTDA -ME, 14.301.161/0001-20, 1474581, 03/08/2012; MASTER POINT TURISMO LTDA -ME, 14.301.161/0001-20, 1456383, 09/08/2012; MASTER POINT TURISMO LTDA -ME, 14.301.161/0001-20, 1474582, 03/08/2012; MELQUIZEDEQUE DA SILVA MATIAS, 814.896.763-68, 1457072, 22/08/2012, ORDER MELLO TURISMO 14.883-235/00016 MELQUIZEDEQUE DA SILVA MATIAS, 814.896.763-68, 145/072, 03/08/2012; O DE MELLO TURISMO, 14.882.235/0001-69, 1474481, 13/08/2012; O DE MELLO TURISMO, 14.882.235/0001-69, 1474480, 13/08/2012; O DE MELLO TURISMO, 14.882.235/0001-69, 1473984, 04/08/2012; O DE MELLO TURISMO, 14.882.235/0001-69, 1474715, 11/08/2012; O DE MELLO TURISMO, 14.882.235/0001-69, 1474714, 11/08/2012; O DE MELLO TURISMO, 14.882.235/0001-69, 14755552, 04/08/2012; O DE MELLO TURISMO, 14.882.235/0001-69, 1455502, 04/08/2012; O DE MELLO TURISMO, 14.882.235/0001-69, 1455502, 04/08/2012; O DE MELLO TURISMO, 14.882.235/0001-69, 1455502, 04/08/2012; O DE MELLO TURISMO, 14.882.235/0001-69, 1455502, 04/08/2012; O DE MELLO TURISMO, 14.882.235/0001-69, 1455020, 04/08/2012; O DE MELLO TURISMO, 14.882.235/0001-69, 1455020, 04/08/2012; O DE MELLO TURISMO, 14.882.235/0001-69, 1455020, 04/08/2012; O DE MELLO TURISMO, 14.88 LO TURISMO, 14.882.235/0001-69, 1457264, 01/08/2012; O DE MELLO TURISMO, 14.882.235/0001-69, 145/204, 01/08/2012; O DE MELLO TURISMO, 14.882.235/0001-69, 1456239, 01/08/2012; O DE MELLO TURISMO, 14.882.235/0001-69, 1432603, 01/08/2012; O DE MELLO TURISMO, 14.882.235/0001-69, 1457265, 01/08/2012; O DE MELLO TURISMO, 14.882.235/0001-69,

1457266, 01/08/2012; O DE MELLO TURISMO, 14.882.235/0001-1457261, 01/08/2012; O DE MELLO TURISMO, 14.882.235/0001-69, 1457267, 01/08/2012; O DE MELLO TURISMO, 14.882.235/0001-69, 1456238, 01/08/2012; TAVARES E LARA TRANSPORTES E TURISMO LTDA, 10.843.583/0001-76, 1484039, 12/08/2012; TERRA E SOL TRANSPORTE E TURISMO LTDA -ME, 10.916.000/0001-90, 1457978, 11/05/2012; TRANSKAWAN VIAGENS E TURISMO, 08.760.581/0001-71, 1474093, 04/09/2012; TRANSPORTE COLETIVO BRASIL LTDA - ME, 05.376.934/0001-46, 1484717, 29/06/2012; TRANSPORTE COLETIVO BRASIL LT-46, 1484717, 29/06/2012; TRANSPORTE COLETIVO BRASIL LT-DA - ME, 05.376.934/0001-46, 1484723, 09/07/2012; TRANSPORTE COLETIVO BRASIL LTDA - ME, 05.376.934/0001-46, 1484724, 11/07/2012; TRANSPORTE COLETIVO BRASIL LTDA - ME, 05.376.934/0001-46, 1484824, 09/07/2012; TRANSPORTE COLETIVO BRASIL LTDA - ME, 05.376.934/0001-46, 1484725, 11/07/2012; TRANSPORTE COLETIVO BRASIL LTDA - ME, 05.376.934/0001-46, 1474659, 25/09/2012; TRANSPORTE COLETIVO BRASIL LTDA - ME, 05.376.934/0001-46, 887321, 22/12/2009; TRANSPORTE COLETIVO BRASIL LTDA - ME, 05.376.934/0001-46, 843226, 23/12/2009; TRANSPORTE COLETIVO BRASIL CO 22/12/2009; TRANSPORTE COLETIVO BRASIL LIDA - ME, 05.376.934/0001-46, 843226, 23/12/2009; TRANSPORTE COLETIVO BRASIL LTDA - ME, 05.376.934/0001-46, 843227, 24/12/2009; TRANSPORTE COLETIVO BRASIL LTDA - ME, 05.376.934/0001-6, 843228, 26/12/2009; TRANSPORTE COLETIVO BRASIL LT 46, 843228, 26/12/2009; TRANSPORTE COLETIVO BRASIL LT-DA - ME, 05.376.934/0001-46, 843392, 02/12/2009; TRANSPORTE COLETIVO BRASIL LTDA - ME, 05.376.934/0001-46, 838409, 29/12/2009; VIAÇÃO NOSSA SENHORA DE MEDIANEIRA LT-DA, 76.685.833/0001-03, 1484893, 25/06/2012; VIAÇÃO NOSSA SENHORA DE MEDIANEIRA LTDA, 76.685.833/0001-03, 1484904, 25/06/2012; VIAÇÃO NOSSA SENHORA DE MEDIANEIRA LTDA, 76.685.833/0001-03, 1484915, 27/06/2012; VIAÇÃO NOSSA SENHORA DE MEDIANEIRA LTDA, 76.685.833/0001-03, 1484915, 27/06/2012; VIAÇÃO NOSSA SENHORA DE MEDIANEIRA LTDA, 76.685.833/0001-03, 148495, 26/06/2012; VIAÇÃO NOSSA SENHORA DE MEDIANEIRA LTDA, 76.685.833/0001-03, 148495, 26/06/2012; VIAÇÃO NOSSA SENHORA DE MEDIANEIRA LTDA, 76.685.833/0001-03, 148495, 26/06/2012; VIAÇÃO NOSSA SENHORA DE MEDIANEIRA LTDA, 76.685.833/0001-03, 148495, 26/06/2012; VIAÇÃO NOSSA SENHORA DE MEDIANEIRA LTDA, 76.685.833/0001-03, 148495, 26/06/2012; VIAÇÃO NOSSA SENHORA DE MEDIANEIRA LTDA, 76.685.833/0001-03, 148495, 26/06/2012; VIAÇÃO NOSSA SENHORA DE MEDIANEIRA LTDA, 76.685.833/0001-03, 148495, 26/06/2012; VIAÇÃO NOSSA SENHORA DE MEDIANEIRA LTDA, 76.685.833/0001-03, 148495, 26/06/2012; VIAÇÃO NOSSA SENHORA DE MEDIANEIRA LTDA, 76.685.833/0001-03, 148495, 26/06/2012; VIAÇÃO NOSSA SENHORA DE MEDIANEIRA LTDA, 76.685.833/0001-03, 148495, 26/06/2012; VIAÇÃO NOSSA SENHORA DE MEDIANEIRA LTDA, 76.685.833/0001-03, 148495, 26/06/2012; VIAÇÃO NOSSA SENHORA DE MEDIANEIRA LTDA, 76.685.833/0001-03, 148495, 26/06/2012; VIAÇÃO NOSSA SENHORA DE MEDIANEIRA LTDA, 76.685.833/0001-03, 148495, 26/06/2012; VIAÇÃO NOSSA SENHORA DE MEDIANEIRA LTDA, 76.685.833/0001-03, 148495, 26/06/2012; VIAÇÃO NOSSA SENHORA DE MEDIANEIRA LTDA, 76.685.833/0001-03, 148495, 26/06/2012; VIAÇÃO NOSSA SENHORA DE MEDIANEIRA LTDA, 76.685.833/0001-03, 148495, 26/06/2012; VIAÇÃO NOSSA SENHORA DE MEDIANEIRA LTDA, 76.685.833/0001-03, 148495, 27/06/2012; VIAÇÃO NOSSA SENHORA DE MEDIANEIRA LTDA, 76.685.833/0001-03, 148495, 27/06/2012; VIAÇÃO NOSSA SENHORA DE MEDIANEIRA LTDA, 76.685.833/0001-03, 148495, 27/06/201 NOSSA SENHORA DE MEDIANEIRA LTDA, 76.685.833/0001-03, 1484895, 26/06/2012; VIAÇÃO NOSSA SENHORA DE MEDIANEIRA LTDA, 76.685.833/0001-03, 1484913, 27/06/2012; VIAÇÃO NOSSA SENHORA DE MEDIANEIRA LTDA, 76.685.833/0001-03, 1484969, 25/06/2012; VIAÇÃO NOSSA SENHORA DE MEDIANEIRA LTDA, 76.685.833/0001-03, 1484947, 18/06/2012; VIAÇÃO NOSSA SENHORA DE MEDIANEIRA LTDA, 76.685.833/0001-03, 1457124, 03/07/2012; VIAÇÃO NOSSA SENHORA DE MEDIANEIRA LTDA, 76.685.833/0001-03, 1457193, 09/07/2012; VIAÇÃO NOSSA SENHORA DE MEDIANEIRA LTDA, 76.685.833/0001-03, 1457193, 09/07/2012; VIAÇÃO 1457124, 05/07/2012; VIAÇÃO NOSSA SENHORA DE MEDIA-NEIRA LTDA, 76.685.833/0001-03, 1457193, 09/07/2012; VIAÇÃO NOSSA SENHORA DE MEDIANEIRA LTDA, 76.685.833/0001-03, 1457162, 05/07/2012; VIAÇÃO NOSSA SENHORA DE MEDIA-NEIRA LTDA, 76.685.833/0001-03, 1457171, 07/07/2012; VIAÇÃO NOSSA SENHORA DE MEDIANEIRA LTDA, 76.685.833/0001-03, NOSSA SENHORA DE MEDIANEIRA LTDA, 76.685.837/0001-03, 1457186, 07/07/2012; VIAÇÃO NOSSA SENHORA DE MEDIANEIRA LTDA, 76.685.833/0001-03, 1457189, 08/07/2012; VIAÇÃO NOSSA SENHORA DE MEDIANEIRA LTDA, 76.685.833/0001-03, 1457125, 03/07/2012; VIAÇÃO NOSSA SENHORA DE MEDIA-NEIRA LTDA, 76.685.833/0001-03, 1457100, 05/07/2012; VIAÇÃO NOSSA SENHORA DE MEDIANEIRA LTDA, 76.685.833/0001-03, 1457203, 08/07/2012; VIAÇÃO NOSSA SENHORA DE MEDIA-NEIRA LTDA, 76.685.833/0001-03, 1484919, 27/06/2012; VIAÇÃO NOSSA SENHORA DE MEDIANEIRA LTDA, 76.685.833/0001-03, 1457096, 04/07/2012; VIAÇÃO NOSSA SENHORA DE MEDIA-NEIRA LTDA, 76.685.833/0001-03, 1457134, 29/06/2012; VIAÇÃO NOSSA SENHORA DE MEDIANEIRA LTDA, 76.685.833/0001-03, 1457180, 06/07/2012; VIAÇÃO NOSSA SENHORA DE MEDIANEIRA LTDA, 76.685.833/0001-03, 1457130, 28/06/2012; VIAÇÃO NOSSA SENHORA DE MEDIANEIRA LTDA, 76.685.833/0001-03, 1457082, 01/07/2012; VIAÇÃO NOSSA SENHORA DE MEDIANEIRA LTDA, 76.685.833/0001-03, 1457119, 02/07/2012; VIAÇÃO NOSSA SENHORA DE MEDIANEIRA LTDA, 76.685.833/0001-03, 1457135, 30/06/2012; VIAÇÃO NOSSA SENHORA DE MEDIANEIRA LTDA, 76.685.833/0001-03, 1457097, 04/07/2012; VIAÇÃO NOSSA SENHORA DE MEDIANEIRA LTDA, 76.685.833/0001-03, 1457178, 06/07/2012; VIAÇÃO NOSSA SENHORA DE MEDIA-NEIRA LTDA, 76.685.833/0001-03, 1457086, 02/07/2012; VIAÇÃO NOSSA SENHORA DE MEDIA-NEIRA LTDA, 76.685.833/0001-03, 1457086, 02/07/2012; VIAÇÃO NOSSA SENHORA DE MEDIANEIRA LTDA, 76.685.833/0001-03, 1484924, 28/06/2012; VIAÇÃO NOSSA SENHORA DE MEDIA-NEIRA LTDA, 76.685.833/0001-03, 1484923, 28/06/2012; VIAÇÃO NOSSA SENHORA DE MEDIANEIRA LTDA, 76.685.833/0001-03, 1457108, 30/06/2012; VIAÇÃO NOSSA SENHORA DE MEDIA-NEIRA LTDA, 76.685.833/0001-03, 1457106, 29/06/2012; VIAÇÃO NOSSA SENHORA DE MEDIANEIRA LTDA, 76.685.833/0001-03, 1457076, 29/06/2012; VIAÇÃO NOSSA SENHORA DE MEDIA-NEIRA LTDA, 76.685.833/0001-03, 1457084, 01/07/2012; VIAÇÃO NOSSA SENHORA DE MEDIANEIRA LTDA, 76.685.833/0001-03, 1457192, 09/07/2012; VIAÇÃO NOSSA SENHORA DE MEDIA-NEIRA LTDA, 76.685.833/0001-03, 1457215, 17/07/2012; VIAÇÃO NOSSA SENHORA DE MEDIANEIRA LTDA, 76.685.833/0001-03, 1457214, 16/07/2012; VIAÇÃO TAISTUR LTDA-ME, 04.412.242/0001-43, 1474513, 15/08/2012; ZAQUEU ALMEIDA OLIVEIRA, 832.461.343-91, 1474626, 02/09/2012.

> CLODOALDO BENTO DA SILVA Coordenador de Processamento de Autos de Infração - COAUT/URMA

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE AUTUAÇÃO ANTT/COAUT-URSP N $^{\circ}$ 33/2012/EXCESSO DE PESO

A AGÊNCIA NACIONAL DE TRANSPORTES TERRES-TRES - ANTT, no uso de suas atribuições e para os fins previstos na Lei 9.503/97 - Código de Trânsito Brasileiro - CTB e demais regulamentações do CONTRAN, e Deliberação ANTT n° 182/09, NO-TIFICA as pessoas físicas e jurídicas abaixo relacionadas, para ciência da autuação de infração por transitar com veículo com excesso de peso nos termos do inciso V, do art. 231 da Lei 9.503/97 - Código de Trânsito Brasileiro - CTB, e da Lei nº 10.561/02, tendo sido cumprido o estabelecido na Lei 9.503/97 (CTB) e na Resolução 149/03 do CONTRAN. A partir da publicação deste edital no D.O.U., até o prazo de 15 DIAS, poderá ser interposta defesa da autuação, por escrito, devendo ser obedecidas as Resoluções 149/03 e 299/09 do CONTRAN e o disposto na Lei 9.503/97 (ČTB), mencionando-se os números do processo e do auto de infração e dirigida à COORDENAÇÃO DE PROCESSAMENTO DE AUTOS DE INFRAÇÃO DA UNIDADE REGIONAL DE SÃO PAULO-SP DA AGÊNCIA NACIONAL DE TRANSPORTES TERRESTRES - COAUT/URSP/ANTT - e encaminhado para a Unidade Regional de São Paulo, situada na Avenida Paulista, nº 37 - 8º andar - conjunto 82, Vila Mariana, São Paulo - SP - CEP 01311-902. São Paulo, 06 de novembro de 2012.

NOME DO INFRATOR, N° CNPJ/CPF, N° AUTO, DT. IN-

FRAÇÃO, VALOR;

FRAÇAO, VALOR; A.P. CORDEIRO DE SOUZA - ALIMENTOS, 11.585.715/0001-70, 1927506-4, 26/06/2012, R\$95,77; ADEMIR AL-BERTON, 021.239.769-97, 1268939-4, 15/08/2012, R\$95,77; ADE-MIR MACHADO, 691.026.009-00, 1929165-7, 18/07/2012, R\$90,45; MIR MACHADO, 691.026.009-00, 1929165-7, 18/07/2012, R\$90,45; ADRIANO REMPEL ME, 10.216.693/0001-08, 2031967-9, 17/05/2012, R\$95,77; AGROPEDRINHO COM. INSUMOS E CEREAIS LTDA, 08.750.816/0005-78, 2032164-2, 21/05/2012, R\$90,45; ALBERTO SALGUES PINTO, 044.175.057-56, 1957177-7, 27/03/2012, R\$101,09; ALEX PEGORARO, 046.971.399-25, 1083561-9, 15/08/2012, R\$500,09; ALEXANDRE RIBEIRO PACHECO EPP, 01.565.288/0001-04, 1929809-0, 28/07/2012, R\$90,45; 2168648-0, 16/08/2012, R\$90,45; ALEXSANDRO ALVES DA CUNHA, 019.481.949-37, 2031651-9, 09/05/2012, R\$2.298,48; ALL CARGO LOGISTICA LTDA. - EPP, 08.678.183/0001-00, 1929784-5, 28/07/2012, P\$340.49, 1930904-6, 11/08/2012, P\$127.69, AL MID 28/07/2012, R\$340,49; 1930904-6, 11/08/2012, R\$127,69; ALMIR ANTONIO QUEGE, 335.926.249-20, 1083223-6, 03/08/2012, R\$207,49; ALVARO DINIZ PETERS, 014.796.549-73, 1268677-0, 28/07/2012, R\$574,62; ALVINA MARIA RODRIGUES DA CRUZ 001.323.179-07, 1082725-1, 15/07/2012, R\$95,77; ALZIRA DIAS PEZZUTTI, 082.600.748-18, 1957958-0, 24/08/2012, R\$95,77; AM-BIENTAL COM. ATAC. RES. SUCATAS LTDA, 12.075.580/0001-65, 2033280-5, 25/06/2012, R\$191,53; 2031540-4, 07/05/2012, R\$90,45; AMBIENTE INDUSTIA E COMERCIO DE MOVEIS, 09.512.098/0001-30, 2031650-1, 09/05/2012, R\$3.064,33; ANA MA-RIA VERONEZE BEIRA E OUTROS, 08.406.978/0001-60, 1268929-5, 14/08/2012, R\$95,77; ANDERSON PACHECO DE OLI-VEIRA, 110.808.877-50, 1957726-1, 15/08/2012, R\$414,97; ANGE-VLIKA, 110.303.877.201, 1977/2011, 1708/2012, R\$\$14,7/, AINGLO MAXIMO SCHADEK, 043.248.409-46, 1082992-7, 26/07/2012, R\$\$5,13; ANHAMBI ALIMENTOS LTDA, 78.569.688/0001-12, 1082928-1, 24/07/2012, R\$191,53; ANTONIA CREUSA DE LIMA GIBERTONI, 13.092.299/0001-01, 2168649-8, 16/08/2012, R\$2.372,73; ANTONIO CHARLES DO NASCIMENTO, 13.480.184/0001-86, 1267864-5, 25/06/2012, R\$308,57; 1268617-6, 25/07/2012, R\$127,69; ANTONIO ROBERTO DE OLIVEIRA E OUTROS, 08.333.785/0001-26, 1927522-1, 26/06/2012, R\$95,77; ANTONIO VITALINO SALANI, 08.370.401/0002-26, 1269088-9, 23/08/2012, R\$106,41; ARBAZA ALIMENTOS LTDA, 89.982.177/0004-97, 1927165-9, 13/05/2012, R\$95,77; ARCELOR-MITTAL BRASIL S/A, 17.469.701/0106-44, 1284087-2, 30/07/2012, R\$95,77; 2169647-1, 28/08/2012, R\$127,69; ARCELORMITTAL GONVARRI BRASIL PROD SIDER S/A, 02.235.994/0003-12, 1268322-3, 13/07/2012, R\$101,09; ARCELORMITTAL GONVARRI BRASIL PROD SIDER J, 02.235.994/0003-12, 13/07/2012, R\$90,45; 1083554-4, 14/08/2012, R\$191,53; ARMANI TRANSPORTES LTDA, 36.376.804/0002-18, 1927413-3, 1905/2012, P\$177,60; 1926882 LO MAXIMO SCHADEK, 043.248.409-46, 1082992-7, 26/07/2012, TRANSPORTES LTDA, 36.376.804/0002-18, 1927413-3, 19/05/2012, R\$127,69; 1926582-6, 20/04/2012, R\$372,41; 2169627-3, 28/08/2012, R\$101,09; ARTEFATOS METALICOS UNIÃO LT DA, 11.463.465/0001-03, 1083077-6, 30/07/2012, R\$191,53; ATA-CADAO LAZER E COMERCIO LTDA ME, 00.256.597/0001-30, 1268573-1, 24/07/2012, R\$95,77; AZEVEDO BENTO S.A. COM. E 12083/3-1, 24/01/2012, R\$93,77, AZEVEDO BENTO 3.A. COM. L IND., 92.787.175/0004-51, 1083577-5, 15/08/2012, R\$90,45; BA-LARDIN AGROINDUSTRIAL LTDA, 06.042.233/0001-33, 2034409-9, 12/08/2012, R\$90,45; BALBINOS AGROINDUSTRIAL LTDA, 12.052.144/0001-70, 1930714-9, 09/08/2012, R\$372,41; BEL-MIRO MARCONI, 08.024.121/0001-85, 1926295-5, 15/04/2012, R\$101,09; BENEDITO ANTONIO JORGE, 09.577.299/0001-16 1927802-7, 30/06/2012, R\$95,77; BERTOTTO E BERTOTTO LT-DA, 08.060.166/0001-05, 2032658-3, 05/06/2012, R\$101,09; BRF DA, \(\)0.500-160/0001-03, \(\)203-203-5, \(\)0.500/2012, \(\)R\$101,09; \(\)BRF-BRASIL FOODS S.A., \(0.1.838.723/0223-68, 2032768-0, 0.8/06/2012, \)R\$313,89; \(\)2033356-3, \(\)28/06/2012, \(\)R\$340,49; \(\)2033382-9, \(\)28/06/2012, \(\)R\$340,49; \(\)2033382-9, \(\)28/06/2012, \(\)R\$340,49; \(\)2032846-8, \(\)0.506/2012, \(\)R\$101,09; \(\)2032802-7, \(\)09/06/2012, \(\)R\$340,49; \(\)2032805-0, \(\)09/06/2012, \(\)R\$90,45; \(\)2032805-0, \(\)09/06/2012, \(\)R\$90,45; \(\)2032805-0, \(\)09/06/2012, \(\)R\$90,45; \(\)2032805-0, \ 0, 09/06/2012, R\$90,45; 2032817-5, 09/06/2012, R\$191,33; BRUNA HELENA FIORAVANTE DA SILVA, 10.637.220/0001-84, 1267903-1, 26/06/2012, R\$1.212,97; CAL NOVO IND. E COMERCIO LTDA, 64.482.763/0001-07, 1083780-5, 23/08/2012, R\$90,45; 1082989-3, 26/07/2012, R\$95,77; CALCARIO MORRO VERDE LTDA, 80.844.269/0001-93, 1082940-6, 24/07/2012, R\$808,65; CELSO APARECIDO PARCA E OUTROS, 08.184.663/0001-15, 1083323-4, 07/08/2012, R\$276,65; CENTRAIS DE ABASTECIMENTO DO PARAN SA 75 063 164/0026 15, 1081801, 1, 11/06/2012, P\$10.00 07/08/2012, R\$276,65; CENTRAIS DE ABASTECIMENTO DO PARANA SA, 75.063.164/0026-15, 1081801-1, 11/06/2012, R\$101,09; CENTRAL DISTR DE HORTIFRUTIGRANJEIROS LTDA, 10.556.740/0001-62, 1082558-6, 09/07/2012, R\$313,89; 1082740-0, 16/07/2012, R\$111,73; 1083297-0, 06/08/2012, R\$95,77; CERAMICA LTDA, 20.373.585/0004-45, 1930977-2, 12/08/2012, R\$95,77; CEREALISTA MAFRA LTDA, 09.495.673/0001-34, 1283371-1, 121/03/2012, R\$11,73; CEREALISTA CARROLTE AND CARROLTE AND CONTRAINS NA CON CEREALISTA MAFRA LTDA, 09.495.6/3/0001-34, 12833/1-1, 21/03/2012, R\$111,73; CESAR DINIZ CARGO TRANS.NACION. E INTER. LTDA, 01.010.442/0001-81, 1929629-2, 26/07/2012, R\$101,09; CHRYSTIANO BARBOSA DE SOUZA ARAUJO, 108.578.727-37, 1957859-0, 23/08/2012, R\$101,09; CHS MADEIRAS LTDA, 80.485.493/0001-36, 2033312-6, 26/06/2012, R\$95,77; CHTRANS TRANSPORTES RODOVIARIOS LTDA, 73.202.640/0001-58, 1929153-3, 18/07/2012, R\$117,05; CIA DE CIMENTO ITAMBÉ, 76.630.573/0002-41, 1083312-7, 06/08/2012 73.202.640/0001-35, 1929135-3, 16/07/2012, R\$117,03; CIA DE CI-MENTO ITAMBÉ, 76.630.573/0002-41, 1083312-7, 06/08/2012, R\$90,45; 1083038-4, 03/08/2012, R\$101,09; 1083226-9, 03/08/2012, R\$808,65; 1083092-5, 30/07/2012, R\$101,09; 1083222-8, 03/08/2012, R\$95,77; 1083544-5, 14/08/2012, R\$95,77; 1082906-7, 23/07/2012, R\$95,77; 1082917-4, 23/07/2012, R\$90,45; 1082573-5,

09/07/2012, R\$90,45; 1082601-4, 10/07/2012, R\$95,77; 1082615-4, 10/07/2012, R\$90,45; 1082617-0, 11/07/2012, R\$95,77; CIFAL COM E IND ART FERRO E AÇO S/A, 20.146.676/0003-67, 1267973-4, 28/06/2012, R\$127,69; CLAUDIO ALVES E LUCELIA REI-CHARDT ALVES E OUT, 724.703.139-53, 2035177-1, 28/08/2012, R\$90,45; CNC LOGISTICA ARMAZENAGEM E DISTRIBUIÇAO, 05.729.873/0002-34, 1958076-0, 27/08/2012, R\$95,77; COMERCIAL DESTRO LTDA, 76.062.488/0005-77, 1083795-3, 23/08/2012, R\$90,45; COMERCIAL MIXPEL LTDA, 13.559.124/0001-53, 1268763-8, 03/08/2012, R\$127,69; COMERCIAL TORRES BEBI-DAS LTDA, 04.375.640/0001-37, 1267968-4, 28/06/2012, R\$276,65; COMERCIO DE APARAS DE PAPEL CUMBICA LTDA, 45.937.760/0001-68, 1081780-7, 11/06/2012, R\$95,77; COMERCIO DE HORTIFRUTAS E TRANSP. DO VALLE LT, 15.579.787/0001-DE HORTIFRUTAS E TRANSP DO VALLE LT, 15.3/9.78/7001-65, 1957716-2, 14/08/2012, R\$292,61; COMERCIO DE MADEIRAS RIO DA AREIA LTDA, 11.991.581/0001-97, 2033404-1, 29/06/2012, R\$95,77; 2034282-0, 26/07/2012, R\$95,77; 2031728-5, 11/05/2012, R\$90,45; COMERCIO DE PAPEIS PRIMOS DE RIO CLARO LTDA, 56.529.217/0001-48, 1081643-7, 02/06/2012, R\$276,65; 1081934-0, 15/06/2012, R\$276,65; 1082804-4, 19/07/2012, R\$90,45; COMERCIO DE SECOS E MOLHADOS COLONIAL LTDA 12.671.746/0001-06, 1927423-2, 20/05/2012 19/07/2012, R\$90,45; COMERCIO DE SECOS E MOLHADOS CO-LONIAL LTDA, 12.671.746/0001-06, 1927423-2, 20/05/2012, R\$101,09; COMERCIO E INDUSTRIA DE CAL TANCAL LTDA, 76.214.022/0003-88, 1082792-1, 18/07/2012, R\$133,01; 1082600-6, 10/07/2012, R\$90,45; 1082608-9, 10/07/2012, R\$191,53; 1082402-7, 03/07/2012, R\$90,45; COMPANHIA BRASILEIRA DE LOCA-COES, 09.277.504/0001-28, 1929787-8, 28/07/2012, R\$95,77; CON-QUES, 09.27.304/0001-26, 1929/187-8, 28/01/2012, R\$93,7/, CONJUNTO MUSICAL OS SERRANOS LTDA, 90.344.714/0001-00, 2032626-0, 03/06/2012, R\$319,21; COOPAVEL COOPERATIVA AGROINDUSTRIAL, 76.098.219/0046-39, 1926576-8, 19/04/2012, R\$308,57; COOPERATIVA AGRICOLA MISTA GENERAL OSORIO LTD, 90.657.289/0066-54, 2169639-8, 28/08/2012, R\$95,77; COOPERATIVA DE TRANSPORTE DE CARGAS DO ESTADO, 81.800.849/0002-22, 1267894-2, 26/06/2012, R\$191,53; 1267912-2, 27/06/2012, R\$404,33; COTRAGON EXT COM. DE AREIA LTDA, 75.193.698/0001-08, 1082185-8, 25/06/2012, R\$308,57; CRISTIANE SLOTA, 082.688.209-93, 1284143-3, 23/08/2012, R\$101,09; CRIS-TO REI MADEIRAS E TRASNPORTES LTDA, 07.108.001/0001-01, 2034438-8, 13/08/2012, R\$127,69; 2033461-1, 30/06/2012, R\$287,29; 2032818-3, 09/06/2012, R\$90,45; 2033439-7, 30/06/2012, R\$287,29; 2032818-3, 09/06/2012, R\$90,45; 2033439-7, 30/06/2012, R\$90,45; 2033305-0, 26/06/2012, R\$143,65; 2033348-0, 28/06/2012, R\$138,33; 2031685-7, 10/05/2012, R\$737; CRYSPEL COMERCIO DE PAPEIS LTDA - EPP, 04.063.795/0001-38, 1082391-2, 03/07/2012, R\$106,41; D F DE OLIVEIRA IND. E COM. DE MADEIRAS EPP, 14.244.070/0001-08, 1083507-2, 13/08/2012, R\$308,57; DAIRY PARTNERS AMERICAS BRASIL LTDA, 05.300.331/0025-38, 1929783-7, 28/07/2012, R\$90,45; DALCI GE-RALDINO CAVINI VIEIRA, 11.180.739/0001-49, 1083751-6, 22/08/2012, R\$101,09; DATSCH INCORPORADORA DE IMOVEIS LTDA, 78.542.883/0001-59, 1082571-9, 09/07/2012, R\$101,09; DIGITRANS TRANSPORTES E COMERCIO LTDA ME, 00.543.409/0001-54, 1283922-1, 22/05/2012, R\$111,73; DIOGENES ROSIM E OUTROS, 08.023.986/0001-27, 1083712-8, 21/08/2012, R\$95,77; DIPLOMATA INDUSTRIA E COMERCIAL LTDA, ROSIM E OUTROS, 08.023.986/0001-27, 1083/12-8, 21/08/2012, R\$95,77; DIPLOMATA INDUSTRIA E COMERCIAL LTDA, 01.243.305/0009-44, 1083521-3, 14/08/2012, R\$127,69; DISTRIBUIDORA DE PRODUTOS H & L LTDA, 11.852.585/0013-28, 1929207-7, 18/07/2012, R\$95,77; DOMINGOS VIEIRA ALVES DA SILVA, 329.616.777-34, 1928868-7, 13/07/2012, R\$755,45; DONIZETE LINDO DOS SANTOS E OUTRO, 08.748.354/001-20, 1026568 5, 19/04/2012, P\$90.45; DOPLICA INSTALAÇÃO E MA ZETE LINDO DOS SANTOS E OUTRO, 08.748.354/0001-20, 1926568-5, 19/04/2012, R\$90,45; DORICA INSTALAÇÃO E MANUTENÇÃO LTDA EPP, 10.556.100/0001-52, 1956810-4, 29/02/2012, R\$1.149,24; DOUGLAS DA SILVA, 822.588.059-53, 1083091-7, 30/07/2012, R\$308,57; 1082680-8, 13/07/2012, R\$191,53; 1082753-3, 16/07/2012, R\$95,77; E. M. DOS SANTOS NETO - SUCATAS ME, 08.827.844/0001-12, 1957608-1, 03/08/2012, R\$276,65; ECLIPSE TRANSPORTES LTDA, 01.744.885/0003-68, 1927581-7, 27/06/2012, R\$1.127,85; EDNALDO VIEIROA DE PAULA, 426,291.441-00, 1927779-7, 29/06/2012, R\$90,45; EGILDO HAMMER, 034.830.527-39, 1957459-9, 29/07/2012, R\$95,77; EGL DESTOCAMENTOS LTDA.-ME, 03.116.057/0001-49, 1081853-2, 13/06/2012, R\$95,77; ELENICE APARECIDA MUDOLON CONTERA E OUTROS, 09.142.569/0001-66, 1929307-5, 20/07/2012, R\$90,45; ELIEL JOSIAS MARAIS PARE, 02.392.179/0001-03, 2033327-4, 27/06/2012, R\$95,77; ELROVERI MINERAIS LTDA, 79.476.339/0001-19, R\$95,77; ELROVERI MINERAIS LTDA, 79.476.339/0001-19, R\$95,7/; ELROVEKI MINERAIS LIDA, 79.476.339/0001-19, 1083328-3, 07/08/2012, R\$95,77; EPIFANIO GORGA E ANA MARIA QUADROS VON A, 029.057.598-28, 2034333-1, 11/08/2012, R\$90,45; ERICA MARIA DE MEDEIROS, 086.867.684-58, 1268691-1, 29/07/2012, R\$340,49; ETAF COMERCIO DE PAPEIS LTDA, 13.920.951/0001-20, 1268936-0, 14/08/2012, R\$90,45; EVANDRO EZIO GAVA, 070.093.777-31, 1957878-0, 23/08/2012, R\$170,25; EXPRESSO DAERA TRANSPORTES LTDA, 01.0744/2002-07.2023/40.0212, P\$170,25; EXPRESSO DAERA TRANSPORTES LTDA, 06.107.444/0001-07, 2033460-3, 30/06/2012, R\$446,89; EXPRESSO TEMPO REAL LTDA, 02.772.103/0001-03, 1929635-9, 26/07/2012, R\$101,09; EXPRESSO TUBIENSE LTDA, 05.264.805/0001-66, 1928867-9, 13/07/2012, R\$95,77; EXTRABEL EXTRATIVA DE AREIA BETEL LTDA, 77.502.219/0001-13, 1083080-0, 30/07/2012, R\$915,05; FÁBRICA AURICCHIO IND E COM DE METAIS LT-DA, 04.625.459/0001-31, 1269114-3, 27/08/2012, R\$90,45; FAZENDA MARAVILHA, 055.752.237-44, 1268123-5, 04/07/2012, R\$101,09; FAZENDA SANTO ESTEVÃO, 477.870.829-68, 1083385-3, 09/08/2012, R\$127,69; 1083129-5, 01/08/2012, R\$101,09; 1083083-4, 30/07/2012, R\$127,69; 1082752-5, (2077/2012) R\$101,09; 1083083-4, 30/07/2012, R\$127,69; 1082752-5, 16/07/2012, R\$276,65; FERNANDO ALVES KUHNEN, 09.182.039/0001-41, 2033227-6, 23/06/2012, R\$276,65; FIOGRAN FIORI GRANITOS LTDA ME, 06.960.324/0001-58, 1267823-1, 22/06/2012, R\$90,45; FIORENTINO OLIVO, 134.812.159-91, 2034400-8, 12/08/2012, R\$90,45; FLEXSIL LTDA., 08.642.771/0003-56, 1267991-6, 29/06/2012, R\$191,53; 1268015-3, 30/06/2012, R\$90,45; 1083079-2, 30/07/2012, R\$191,53; FRANCIE-

LE GUIDETTI, 010.387.250-70, 2034294-5, 26/07/2012, R\$90,45; FRANCISCO LUCIANO MEDEIROS DE SOUSA. 11.251.468/0001-75, 1929270-5, 19/07/2012, R\$95,77; FRANSCIS-CO DE ASSIS MIRANDA ANDRADE ME, 31.502.909/0001-71, 1267941-1, 27/06/2012, R\$1.255,53; FRED AUGUSTO JUSTO E OUTRO, 08.582.013/0001-28, 1926294-8, 15/04/2012, R\$787,37; FRIGORIFICO TANGARA LTDA, 07.141.937/0001-26, 1927459-6, 21/05/2012, R\$127,69; FRIGOVALE COMERCIO, IMP E EXP LT-DA, 08.932.091/0001-05, 2031626-1, 09/05/2012, R\$95,77; FRUTAS GAVEA - COM. E TRANSP DE FRUTAS LTDA., 09.275.117/0001-52, 1268780-2, 04/08/2012, R\$95,77; FRUTICULTURA MLI LTDA, 02.804.309/0001-60, 2034310-9, 11/08/2012, R\$90,45; FTD TRANS-PORTES LTDA - ME, 12.470.366/0001-03, 1929221-8, 19/07/2012, R\$127,69; FUGRO IN SITU GEOTECNIA LTDA, 65.088.700/0001-25, 1268766-1, 03/08/2012, R\$117,05; GABRIEL DA SILVA, 009.180.129-02, 1926304-5, 15/04/2012, R\$101,09; GESSOVIP DE-CORAÇÕES LTDA, 07.960.658/0002-75, 1267833-0, 23/06/2012, R\$414,97; GILBERTO HONORIO, 053.341.638-83, 1268087-2, 03/07/2012, R\$90,45; GILBERTO JOAO GALLO, 09.120.424/0001-03/07/2012, R\$90,45; GILBERTO JOAO GALLO, 09.120.424/0001-64, 1929516-1, 25/07/2012, R\$308,57; GILIARDE RODRIGUES DE JESUS, 018.235.625-66, 1083565-0, 15/08/2012, R\$1.447,05; GIOVANE LASPIDEA CHAPLIN, 14.014.868/0001-55, 1926354-0, 16/04/2012, R\$95,77; GISELE COLUSSI CORDEIRO EPP, 14.239.071/0001-56, 1928863-8, 13/07/2012, R\$90,45; GPR GERENCIAMENTO E COM DE PAPEIS RECICLAVEIS, 12.933.889/0001-49, 1082802-8, 19/07/2012, R\$95,77; GRAMAC -GRACIELA AP. CAMARGO DOS SANTOS, 12.153.872/0001-79, 2032833-2, 10/06/2012, R\$138,33; H.M.S. TRANSPORTES E LO-CACAO DE CACAMBAS LTDA, 00.291.755/0001-92, 1083207-9, 03/08/2012, R\$101,09; HUGO SHOITI FUJISAWA E OUTROS 03/08/2012, R\$101,09; HUGO SHOITI FUJISAWA E OUTROS, 09.413.622/0001-16, 1930682-8, 09/08/2012, R\$90,45; IMPACTO TRANSPORTES LTDA ME, 08.852.690/0001-19, 1082562-8, 09/07/2012, R\$5.139,13; IND. E COM. BEBIDAS VISTA ALEGRE LTDA ME, 02.385.345/0001-36, 2031554-5, 08/05/2012, R\$90,45; INDUSCALTA IND. DE CALCARIOS TAMANDA, 75.023.242/0001-08, 1082565-1, 09/07/2012, R\$106,41; 1083785-4, 23/08/2012, R\$191,53; 1083726-8, 21/08/2012, R\$90,45; 1083357-2, 08/08/2012, R\$191,53; 1083234-3, 03/08/2012, R\$95,77; 1082801-0, 19/07/2012, R\$90,45; INDUSTRIA DE PLASTICO VALENCA LT 19/07/2012, R\$90,45; INDUSTRIA DE PLASTICO VALENCA LT-DA, 11.387.944/0001-80, 1957868-1, 23/08/2012, R\$276,65; INDUS-TRIA METALURGICA CARACOL, 60.854.650/0003-98, 1957474-8, 29/07/2012, R\$127,69; INDUSTRIA QUIMICA ANASTACIO S A, 60.874.724/0005-10, 1283427-1, 23/03/2012, R\$127,69; IPIRAN GA PRODUTOS DE PETROLEO S.A., 33.337.122/0141-87, 1958082-8, 27/08/2012, R\$436,25; ISABEL KAMMERS TRUPPEL, 015.677.579-44, 1926299-7, 15/04/2012, R\$500,09; ISAC DIAS DA SILVA JUNIOR, 072.279.797-41, 1956792-4, 29/02/2012, R\$574,62; TTAJJE TRANSPORTES RODOVIARIOS LTDA-ME, 07.259.684/0001-90, 1929510-4, 25/07/2012, R\$404,33; ITALORA BRASIL DISTR. DE COMPONENTES S/A, 07.453.313/0002-25, 1283385-1, 21/03/2012, R\$532,01; TTOGRASS AGRICOLA LTDA, 50.351.014/0012-80, 1929655-7, 27/07/2012, R\$95,77; J P SOARES FRUTAS E TRANSPORTE - ME, 12.966.496/0001-31, 1930921-0, 11/08/2012, R\$95,77; J.F. GUINDASTES S/C LTDA, 02.387.673/0001-71, 1083123-8, 01/08/2012, R\$766,09; J.N. CO-MERCIO DE HORTIFRUTIGRANJEIROS LTDA, 08.328.184/0001-MERCIO DE HORTIFRUTIGRANJEIROS LTDA, 08.328.184/0001-25, 1268770-3, 03/08/2012, R\$191,53; JADI SUPERMERCADO LTDA ME, 01.036.834/0001-10, 1930441-9, 07/08/2012, R\$340,49; JEANI APARECIDA DARIF REICHERT & CIA LTDA-ME, 10.288.216/0001-58, 1284002-1, 30/05/2012, R\$106,41; JEFFERSON ALVES DE LIMA, 905.823.907-10, 1957528-1, 31/07/2012, R\$351,13; JOAO ADAO ALVES DE MEIRA-COM E BEM DE MADEIRA, 12.587.075/0001-08, 1928523-8, 07/07/2012, R\$133,01; JOÃO BATISTA BERTTI, 10.463.300/0001-60, 1928854-7, 13/07/2012, R\$95,77; JOAO CARLOS STABACH COLAÇO, 047.541.349-07, 2168628-2, 13/08/2012, R\$95,77; JOÃO MARIA DIOGO DA SILVA, 534.414.949-20, 1929642-5, 27/07/2012, R\$90,45; JOAO SCHNAIDER, 10.870.254/0001-14, 2034016-2, 17/07/2012, R\$90,45; JOEL MARCOS SONDA, 00.674.371/0001-59, 2034539-3, 16/08/2012, R\$90,45; JOELCIO FILLA, 038.322.859-03, 1083737-5, 21/08/2012, R\$\$5,13; JORGE DROZDEK, 854.957.789-87, 2031983-6, 17/05/2012, R\$1.340,78; JOSE EMILIO TAROSSI, 08.054.301/0001-00, 1927791-2, 29/06/2012, DEK, 854.957.789-87, 2031983-6, 17/05/2012, R\$1.340,78; JOSE EMILIO TAROSSI, 08.054.301/0001-00, 1927791-2, 29/06/2012, R\$90,45; JOSE LIMA DINIZ, 248.724.587-53, 1929286-1, 19/07/2012, R\$101,09; 1929818-1, 28/07/2012, R\$404,33; JOSE LUIZ TORELLI, 551.921.229-53, 2169363-5, 24/08/2012, R\$191,53; JOSE OSVALDO DE OLIVEIRA, 78.815.958/0006-32, 1283901-5, 18/05/2012, R\$276,65; JOSE PERILLO E OUTRO, 08.089.676/0001-05, 1082764-0, 17/07/2012, R\$90,45; JOSE SHI-GUEO OGAWA E OUTRO, 07.915.541/0003-50, 1283895-9, 16/05/2012, R\$101,09; JOSE VALDEMAR TROIAN, 108.720.270-15, 2034020-4, 18/07/2012, R\$127,69; JOSIAS CAZATI E OUTROS, 14.052.421/0001-70, 1082.591-7, 10/07/2012, R\$106.41: TROS, 14.052.421/0001-70, 1082591-7, 10/07/2012, R\$106,41; 1083241-8, 03/08/2012, R\$90,45; JSL S/A, 52.548.435/0050-57, 2169693-5, 29/08/2012, R\$90,45; JUAN EMILIO MARTI GONZA-2169693-5, 29/08/2012, R\$90,45; JUAN EMILIO MARTI GONZA-LEZ E OUTROS, 07.997.160/0001-04, 1268782-8, 05/08/2012, R\$90,45; JUNDICARGAS TRANSPORTES LTDA, 02.745.573/0001-70, 1268756-2, 03/08/2012, R\$90,45; 1929294-5, 19/07/2012, R\$95,77; JUNO VELOSO VIDAL DOS SANTOS, 37.145.968/0001-16, 1080874-9, 25/04/2012, R\$276,65; JZ REMO-COES E AUTO SOCORRO LTDA, 08.293.290/0001-10, 1083794-6, 22/08/2012, P\$240/40; VAF EQUIDAMENTO, LTDA, ME, 23/08/2012, R\$340,49; KAF EQUIPAMENTO LTDA ME, 06.303.522/0001-49, 2032165-9, 21/05/2012, R\$127,69; KARLA TRANSPORTES LTDA, 07.633.075/0001-59, 1267907-2, TRANSPORTES LTDA, 07.633.075/0001-59, 26/06/2012, R\$191,53; KENJI YAMASHITA E 08.177.121/0004-68, 1928859-6, 13/07/2012, R\$95,77; KME COM. DE CONDUTORES ELETRICOS LTDA, 07.247.529/0002-34, 1284139-1, 23/08/2012, R\$292,61; LAGUNA GESTAO AMBIENTAL LTDA, 02.281.959/0001-78, 1269095-4, 24/08/2012, R\$101,09; LAJES ANHANGUERA IND. E COM. LTDA, 69.065.258/0001-72,

1929521-1, 25/07/2012, R\$95,77; LAVRA IND. DE CALCAREO E PEDRA BRITA LTDA, 78.766.995/0001-93, 1083040-4, 28/07/2012, R\$106,41; 1083744-1, 21/08/2012, R\$207,49; 1082984-4, R\$106,41; 1083744-1, 21/08/2012, R\$207,49; 1082984-4, 26/07/2012, R\$276,65; LFG COM IMP EXP E RECICLAGEM DE METAIS LTDA. 12.264.717/0002-00. 1283416-4. 22/03/2012. R\$90,45; LUCIANA FIUZA DE MIRANDA, 15.428.842/0001-16, 1929658-1, 27/07/2012, R\$95,77; LUIS H. DE OLIVEIRA E OUTROS S.A., 08.041.313/0001-08, 1926428-2, 17/04/2012, R\$281,97; 1926429-0, 17/04/2012, R\$90,45; LUISA DEMENEK PELE, 13.140.459/0001-32, 2034523-7, 15/08/2012, R\$90,45; LUIZ ANTONIO DA LUZ ZANELA, 14.493.742/0001-00, 2032144-4, 27/06/2012, R\$90,45; LUIZ SCHEBESKI, 456.798.279-72, 1927555-1, 27/06/2012, R\$95,77; M I DE SANTANA - ME, 09.629.808/0001-07, 1082768-1, 17/07/2012, R\$143,65; MADECAN SERRARIA E COMERCIO LTDA, 12.672.289/0001-74, 2034412-3, 13/08/2012, R\$111,73; 2031541-2, 07/05/2012, R\$95,77; MADEIREIRA CASA R\$11,73; 2031541-2, 07/05/2012, R\$95,77; MADEIREIRA CASA NOVA LTDA ME, 10.916.045/0001-64, 1929567-4, 26/07/2012, R\$202,17; MADEIREIRA JR LTDA, 10.842.825/0001-07, 1081913-4, 14/06/2012, R\$101,09; MADEIREIRA SERRADURO LTDA, 84.853.225/0001-80, 1283998-1, 30/05/2012, R\$383,05; MADEREIRA CAROL LTDA ME, 12.443.571/0001-80, 2034327-3, 11/08/2012, R\$90,45; MAGNO & OLIVEIRA COM. DE PRO. QUI-MICOS LTDA, 10.242.173/0001-70, 1926846-5, 25/04/2012, R\$276,65; MAISA CRISTINA FERREIRA-ME, 15.666.101/0001-73, 1083142-8, 01/08/2012, R\$95,77; MANDUCA TRANSPORTES E LOGISTICA LTDA-EPP, 02.867.383/0001-25, 1929460-2, 25/07/2012, R\$95,77; 1930701-6, 09/08/2012, R\$436,25; MARCIO JOSE DOS SANTOS, 171.161.608-76, 1929169-9, 18/07/2012, R\$90,45; MARCIO MACHADO BERTO, 029.244.259-99, 1930681-0, 09/08/2012, R\$90,45; MARFIMEX IMPORTAÇÃO É ESPOR TACAO LTDA, 35.954.270/0005-40, 1284131-8, 22/08/2012 R\$127,69; MARIA INES DE SENE, 00.814.175/0001-32, 2169682 R\$127,69; MARIA INES DE SENE, 00.814.175/0001-32, 2169682-8, 29/08/2012, R\$90,45; MARILENA BRUSCHINI, 034.504.038-42, 1928861-2, 13/07/2012, R\$95,77; MARILINS MUDANÇA E TRANSPORTE LTDA - ME, 08.765.896/0002-92, 1927539-5, 26/06/2012, R\$90,45; MAROVIC TRANSPORTES LTDA, 08.764.476/0001-00, 1267958-5, 28/06/2012, R\$90,45; MASTEL TRANSPORTES LTDA, 02.339.818/0001-69, 2034337-2, 11/08/2012, R\$319,21; 2034341-4, 11/08/2012, R\$90,45; 2034312-5, 11/08/2012, R\$351,13; MAURICIO FAUSTINONI FERNANDES E OUTPOS 08.780.422/0001-39, 1926/430.8, 17/04/2012, P\$12769 11/08/2012, R\$351,13; MAURICIO FAUSTINONI FERNANDES E OUTROS, 08.780.422/0001-39, 1926430-8, 17/04/2012, R\$127,69; MAURILIO PALHARI E OUTROS-SÍTIO STA BARBARA, 08.314.845/0001-63, 1926424-1, 17/04/2012, R\$90,45; MAXIMO OLIVEIRA E SOARES TRANSPORTES LTDA, 04.289.284/0001-39, 1929775-3, 28/07/2012, R\$101,09; MAXPET NORDESTE PLASTICOS E ENERGIA LTDA, 07.788.452/0001-29, 1269085-5, 23/08/2012, R\$101,09; MEGABASI TRANSPORTES E LOGISTI-CA LTDA, 05.221.058/0001-89, 1083590-8, 16/08/2012, R\$95,77; MERCANTIL 4 IRMAOS LTDA, 04.086.281/0005-21, 1928888-5, 14/07/2012, R\$207,49; MESSIAS POLATO E OUTROS, 08.105.180/0001-88, 1083789-6, 23/08/2012, R\$101,09; MEWBR MOVEIS E MADEIRAS, 03.397.654/0001-99, 2031996-8, 17/05/2012, R\$95,77; MICHELIN ESPIRITO SANTO COM. IMP. EXP. LTDA, 39.624.465/0001-59, 1957471-4, 29/07/2012, R\$90,45; MIGUEL ANGELO CORTE E OUTRO, 08.317.173/0005-73, 2169681-0, 29/08/2012, R\$101,09; MILTON LOPES DE CARVALHO, 503.835.587-00, 1929515-3, 25/07/2012, R\$90,45; MINERA-LHO 503.835.587-00, 1929515-3, 25/07/2012, R\$90,45; MINERA-ÇÃO FRONTEIRA LTDA, 61.155.883/0004-46, 1929016-2, 16/07/2012, R\$101,09; MOACIR DE OLIVEIRA PINHEIRO, 808.894.417-15, 1268680-4, 29/07/2012, R\$90,45; 1268335-5, 14/07/2012, R\$755,45; MTR TRANSPORTES LTDA, 81.771.669/0003-40, 1928845-5, 13/07/2012, R\$90,45; NATALINO DE JESUS SIMOSO, 024.801.418-88, 1268933-7, 14/08/2012, R\$90,45; NELIO PIVA, 477.870.829-68, 1082770-7, 17/07/2012, P\$90,45; NELIO PIVA, 477.870.829-68, 1082770-7, 17/07/2012, 108270-7, 108270-7, 108270-7, 108270-7, 108270-7, 108270-7, 108270-7, 108270-7, 108270-7, 108270-7, 108270-7, 108270-7, 108270-7, 108270-7, 108270 R\$95,77; 1083552-8, 14/08/2012, R\$127,69; NELSON FLORES NO-GUEIRA JUNIOR, 055.445.677-00, 1928862-0, 13/07/2012, R\$90,45; NETO INDUSTRIA E COMERCIO DE PESCADOS LT-DA, 83.125.229/0003-41, 1283415-6, 22/03/2012, R\$95,77; NEUZA FIAMONCINI REICHERT E CIA LTDA-ME, 10.288.221/0001-60, FIAMONCINI REICHERT E CIA LTDA-ME, 10.288.221/0001-60, 1929204-4, 18/07/2012, R\$351,13; NILSON PIMENTA FILHO, 723.382.107-00, 1927787-0, 29/06/2012, R\$276,65; NOBUYOSHI HAYASHIDA, 08.104.013/0001-12, 1926395-3, 16/04/2012, R\$313,89; NONI TRANSPORTES RODOVIARIO LTDA, 14.793.559/0001-20, 1929429-7, 25/07/2012, R\$516,05; NOVACOR TEXTIL LTDA, 04.908.243/0001-83, 1269123-4, 28/08/2012, R\$117,05; NOVATEC TRANSPORTES E TERRAPLANAGEM LTDA, 03.541.167/0001-58, 1926845-7, 25/04/2012, R\$308,57; NUTRIFARMS IND E COM. DE NUTRIÇAO ANIMAL LTDA, 02.513.991/0001-31, 1083610-4, 17/08/2012, R\$95,77; NUTRIPORTRIO LTDA 03.507.010/0003-78, 1930767-7, 09/08/2012, R\$101.09 02.513.991/0001-31, 1083610-4, 17/08/2012, R\$95,77; NUTRIPORT RIO LTDA., 03.507.010/0003-78, 1930767-7, 09/08/2012, R\$101,09; OLAVIO ANTONIO FINASSE & CIA LTDA - ME, 76.869.700/0001-89, 1930697-6, 09/08/2012, R\$95,77; OLIVIO GASPARETTO, 162.480.409-82, 2033385-2, 28/06/2012, R\$85,13; OMAHA SUPPLY CHAIN TRANSPORTES LTDA., 11.630.772/0001-23, 1930684-4, 09/08/2012, R\$101,09; ONEI ANTONIO MARIANIO DO NASCIMENTO, 270.26, 140.23, 1432000 TONIO MARIANO DO NASCIMENTO, 870.369.409-72, 1283909-8, 21/05/2012, R\$627,77; OSVALDO JOSE BRAGGION E OUTRO, 08.480.228/0001-38, 1927532-0, 26/06/2012, R\$101,09; P. TAVARES DE CARVALHO CONTRUCOES LTDA, 42.187.336/0001-55, 1924266-8, 30/01/2012, R\$90,45; P.C DUTRA FOLI- ME, 07.092.552/0001-16, 1957730-3, 15/08/2012, R\$207,49; PARANA CURVOS IND.E COM. DE VIDROS LTDA, 08.507.316/0001-86, 1083084-2, 30/07/2012, R\$196,85; PARANOA TRANSPORTES DE CARCAS E FORCOMENTA STATEMENT OF THE PROPERTY O CARGAS E ENCOMENDAS LT, 01.682.315/0001-29, 1083217-8, 03/08/2012, R\$766,09; PAULO OHYA E OUTROS. 08.047.164/0002-67, 1283996-5, 29/05/2012, R\$95,77; PAULO PE-REIRA RANGEL FILHO E OUTRA, 13.661.982/0001-04, 1928531-1, 07/07/2012, R\$813,97; PAULO ROBERTO BARBI, 038.915.218-80, 1927542-9, 26/06/2012, R\$90,45; PAULO WEISS, 649.620.919-

72. 1928840-6. 13/07/2012. R\$95.77; PAX LUBRIFICANTES LT-

DA, 51.866.804/0001-09, 1926333-4, 16/04/2012, R\$101,09; PEDRAS DECORATIVAS BRUM E MONTEIRO DE PADUA L, 14.605.606/0001-65, 1958090-1, 28/08/2012, R\$297,93; PEDRAS 14.605.606/0001-65, 1958090-1, 28/08/2012, R\$297,93; PEDRAS DECORATIVAS FM ARJA E CARVALHO LTDA ME, 65.188.849/0001-86, 1268337-1, 14/07/2012, R\$319,21; PEIXARIA DO BAIACO LTDA-ME, 06.117.848/0001-81, 1957490-4, 29/07/2012, R\$101,09; PHOENYX REPRESENTACOES COMERCIAIS LTDA, 01.930.673/0001-03, 1927517-1, 26/06/2012, R\$191,53; 1929235-8, 19/07/2012, R\$127,69; PIONEIRO TRANSPORTE DE CARGAS LTDA - EPP, 07.784.126/0001-43, 1927538-7, 26/06/2012, R\$90,45; PLURAL EDITORA E GRAFICA LTDA, 11.306.088/0001-37, 1269131-7, 28/08/2012, R\$90.45; PRIORI SE 01.306.088/0001-37, 1269131-7, 28/08/2012, R\$90,45; PRIORI SE-MENTES E DEFENSIVOS AGRICOLAS LTDA, 12.067.326/0001-15, 1268076-5, 02/07/2012, R\$90,45; PRODUTORA DE CHARQUE SOROCABA LTDA, 08.410.451/0001-09, 1926416-7, 16/04/2012, R\$95,77; R.PREVIATTI TRANSPORTES ME, 07.200.448/0001-06, 1928569-1, 07/07/2012, R\$95,77; RAIA S/A, 60.605.664/0043-65, 1926392-0, 16/04/2012, R\$308,57; RAISUL LOGISTICA F.R. DE C.F. LTDA, 09.057.912/0002-55, 2032771-4, 08/06/2012, R\$127,69; C.F. LIDA, 03.037.912/0002-33, 2032/71-4, 08/00/2012, R\$127,09, RAPIDÃO COMETA LOGISTICA E TRNSPORTES S/A, 10.970.887/0075-30, 2031561-0, 08/05/2012, R\$127,69; RAPIDO TRANSPAULO LTDA, 88.317.847/0005-79, 1283373-7, 21/03/2012, R\$101,09; RENI MÓVEIS LTDA ME, 04.046.759/0001-66, 2031539-6, 07/05/2012, R\$414,97; REUNIDAS TRANSPORTADO-2031339-6, 07/05/2012, R\$414,97; REUNIDAS 1RANSPORTADO-RA RODOVIARIA DE CARGAS, 83.083.428/0056-46, 1269075-6, 23/08/2012, R\$101,09; 1082810-1, 19/07/2012, R\$127,69; REYC COMERCIO E PARTICIPACOES LTDA, 95.853,263/0001-50, 1926311-0, 15/04/2012, R\$101,09; RICARDO GOMES LOUREN-CO, 08.649.875/0001-20, 1929301-8, 19/07/2012, R\$143,65; RICAR-CO, 08.649.875/0001-20, 1929301-8, 19/07/2012, R\$143,65; RICARDO LOPES DA SILVA, 412.095.836-15, 1929511-2, 25/07/2012, R\$127,69; RIO RECIBRAS COM DE METAIS RECICLAVEIS LTDA, 05.457.011/0001-19, 1268837-0, 08/08/2012, R\$101,09; RIONILLE MADEIRAS LTDA, 04.846.140/0001-36, 1082958-8, 25/07/2012, R\$404,33; RIU COM. E BENF. DE FRUTAS E VERD. LTDA, 78.575.149/0001-96, 1269065-7, 22/08/2012, R\$127,69; 1929800-9, 28/07/2012, R\$90,45; ROBERTO DOS SANTOS SILVA APARAS, 03.770.441/0001-60, 1268126-8, 04/07/2012, R\$127,69; RODOVIARIO, RAMOS, LTDA, 25.100.223/0092-99, 1082698-0 AFARAS, 03-70.441/0001-00, 1206120-8, 04/07/2012, R\$121,09; RODOVIARIO RAMOS LTDA, 25.100.223/0092-99, 1082698-0, 14/07/2012, R\$90,45; 2168669-6, 16/08/2012, R\$101,09; RODRIGO CRESTANI DE AGUIAR, 04.900.329/0001-60, 2031559-4, 08/05/2012, R\$191,53; ROGERIO ELOI GOULART, 659.177.159-04, 1082780-6, 18/07/2012, R\$95,77; ROGERIO GUINTA, 036.539.999-01, 1083221-0, 03/08/2012, R\$127,69; ROLDAO AL-VARENGA DE VASCONCELOS, 11.275.226/0001-11, 1241295-3, 28/04/2010, R\$1.489,61; RONE TRANSPORTES LTDA, 82.861.824/0001-10, 1082690-7, 13/07/2012, R\$85,13; RT PILATO TRANSPORTES, 08.438.635/0001-87, 1081848-2, 13/06/2012, R\$90,45; RWRCOMERCIO DE MADEIRAS LTDA, R\$90,45; RWRCOMERCIO DE MADEIRAS LTDA, 10.274.669/0001-25, 1284137-5, 23/08/2012, R\$95,77; S R TOTSK ALIMENTOS - ME, 15.212.629/0001-72, 2168959-1, 20/08/2012, R\$127,69; SANETRAN SANEAMENTO AMBIENTAL S/A, 95.391.876/0001-12, 1081802-9, 11/06/2012, R\$101,09; 1081797-1, 11/06/2012, R\$276,65; 1082678-2, 13/07/2012, R\$191,53; 1082563-6, 09/07/2012, R\$127,69; 1082574-3, 09/07/2012, R\$90,45; 1082769-9, 17/07/2012, R\$191,53; 1082809-3, 19/07/2012, R\$95,77; 1083759-9, 22/08/2012, R\$95,77; 1083792-0, 23/08/2012, R\$127,69; SANTA 9, 22/06/2012, R\$93,7/; 1063/92-0, 25/06/2012, R\$127,69; 3ANTA HELENA IND. E COM.DE PAPEIS LTDA, 09.554.016/0001-10, 1081859-9, 13/06/2012, R\$532.01; SANTO AUGUSTO IND DE ARTEFATOS, 07.528.047/0001-71, 2032652-6, 05/06/2012, R\$127,69; 2034280-4, 26/07/2012, R\$101,09; SANTO MENEGRHIN E OUTROS, 10.350.290/0001-57, 1927531-2, 26/06/2012, R\$90,45; SARTORI TRANSPORTES LTDA, 05.483.106/0002-98, 1083534-6, 14/08/2012, R\$90,45; SEARA IND. E COM. DE PROD. AGRO - PECUARIOS, 75.739.086/0038-60, 1083478-6, 11/08/2012, R\$90,45; SEBASTIÃO ANTUNES DE SOUZA, 056.275.679-53, 2032962-9, 16/06/2012, R\$90,45; SERGIO JOHN E IVONE YUKI JOHN, 017.137.159-37, 2034570-8, 16/08/2012, R\$90,45; SERGIO SANTOS DE PAULA, 076.087.467-00, 1956636-3, 15/02/2012, R\$766,16; SERZEGRAF IND. EDITORA GRAFICA LTDA, 85.053.296/0001-61, 1267824-9, 22/06/2012, R\$90,45; SIDINEI MA-83.03.290/001-61, 120/824-9, 22/00/2012, R\$90,43; SIDINEI MA-RIANO DO NASCIMENTO, 027.517.899-43, 1283959-3, 25/05/2012, R\$691,61; SILTRAN RODOVIARIO LTDA, 29.370.103/0002-06, 1927808-4, 30/06/2012, R\$95,77; SILVANO BARTH, 095.609.977-77, 1929506-2, 25/07/2012, R\$101,09; SIL-VEIRA - COMERCIO E NEGOCIOS DE ACUCAR LTDA, 09.260.943/0001-28, 1083571-8, 15/08/2012, R\$127,69; SILVIO DE CARVALHO, 881.604.917-00, 1958070-3, 27/08/2012, R\$106,41; SILVIO MILANEZ, 07.922.794/0002-70, 2169361-9, 24/08/2012, R\$90,45; SIMAPPEL SIMÃO PEREIRA IND E COM DE PAPÉIS LT, 03.631.764/0001-73, 1957719-6, 15/08/2012, R\$95.77; SIMON COMÉRCIO DE MARAVILHA LTDA, 83.058.024/0003-90, 2033282-1, 26/06/2012, R\$101,09; 2033366-2, 28/06/2012, R\$90,45; SINCLAIR SOBOLESWKI, 482.954.850-91, 2033471-0, 30/06/2012, R\$90,45; SITIO BRAÇO DO SUL, 796.837.387-53, 1269057-4, 22/08/2012, R\$90,45; SOCIEDADE EXTRATIVA DOLOMIA LT-DA, 72.277.254/0001-62, 1957966-3, 24/08/2012, R\$957,70; SOLO-FILER IND E COM DE CALCARIOS FINOS LTDA, 76.216.480/0002-75, 1083576-7, 15/08/2012, R\$127,69; 1083533-8, 14/08/2012, R\$276,65; 1083235-0, 03/08/2012, R\$101,09; 1082190-8, 25/06/2012, R\$287,29; 1082572-7, 09/07/2012, R\$372,41; SONIVAL A DO NASCIMENTO & CIA LTDA, 63.928.105/0001-25, 1957389-8, 27/07/2012, R\$85,13; SULESTE APARAS E SERVICOS LIMITADA, 48.844.450/0001-97, 1081931-6, 15/06/2012, R\$500,09; SULEYMAN JULIO MARTINS - ME, 10.602.219/0001-14, 1083001-6, 27/07/2012, R\$1.053,37; SUPRI VALE EQUI DE INFORMATICA LTDA-EPP, 00.862.134/0001-11, 1929223-4, 1083001-6, 27/0//2012, K\$1.053,5/; SUPKI VALE EQUI DE INFORMATICA LTDA-EPP, 00.862.134/0001-11, 1929223-4, 19/07/2012, R\$276,65; T.B ADMINISTRACAO E PARTICIPACOES LTDA, 08.228.351/0001-66, 1268592-1, 25/07/2012, R\$138,33; T.L. TRANSPORTES E LOGISTICA LTDA, 13.046.910/0001-57, 1930749-5, 09/08/2012, R\$1.234,25; TABAJARA TRANSPORTES

DE CARGAS LTDA, 09.135.500/0004-58, 1927824-1, 30/06/2012, R\$95,77; TE TRANSPORTE E EXPRESSO LTDA, 40.870.024/0002-05, 1927483-6, 21/05/2012, R\$436,25; TECMAR TRANSPORTES LTDA, 01.610.798/0001-56, 1268687-9, 29/07/2012, R\$50,09; 1268654-9, 26/07/2012, R\$90,45; 1268651-1, 09/08/2012, R\$191,53; 1083484-4, 12/08/2012, R\$340,49; 1267814-0, 20/06/2012, R\$95,77; 1930463-3, 07/08/2012, R\$90,45; TECNAR-GILAS MINERAÇÃO E BENEFIC. LTDA, 00.131.723/0001-20, 2168685-2, 16/08/2012, R\$191,53; TRANS KOTHE TRANSPORTES RODOVIARIOS LTDA, 03.052.564/0001-66, 2032954-6, 15/06/2012, R\$313,89; TRANSLIGUE TRANSPORTES E SERVI-COS LTDA, 03.629.957/0001-90, 1283374-5, 21/03/2012, R\$276,65; TRANSP E PRES GUAIRA LTDA, 76.550.532/0002-45, 1268754-7, 03/08/2012, R\$101,09; TRANSPORTADORA ASA DE PRATA LT-TRANSP E PRES GUAIRA LTDA, 76.550.532/0002-45, 1268754-7, 03/08/2012, R\$101,09; TRANSPORTADORA ASA DE PRATA LTDA, 11.317.047/0010-90, 1929269-7, 19/07/2012, R\$808,65; 1929556-7, 26/07/2012, R\$191,53; TRANSPORTADORA REMOTRANS LOG E SER LTDA, 08.956.012/0001-04, 1957535-6, 31/07/2012, R\$404,33; TRANSPORTADORA ROCHA LTDA, 87.867.545/0004-20, 1081810-2, 12/06/2012, R\$90,45; TRANSPORTADORA SEGER LTDA, 76.577.493/0002-70, 1929168-1, 18/07/2012, R\$95,77; TRANSPORTADORA TRANSFINAL LTDA, 31.491.590/0002-07, 1926850-7, 26/04/2012, R\$90,45; TRANSPORTE MANN LTDA, 78.663.788/0003-75, 1268631-7, 26/07/2012, R\$191.53; 1268638-0, 03/07/2012, R\$191.53; TRANSPORTE ROD DE CARGAS ZAPPELLINI LTDA, 75.553.115/0012-65, 1268751-3, 03/08/2012, R\$101.09; TRANSPORTE ROD. DE CARGAS ZAPPELLINI LTDA, 75.553.115/0014-27, 1082728-5, 15/07/2012, R\$308,57; TRANSPORTES A S MACHADO LTDA - ME, 03.215.871/0001-10, 1082602-2, 10/07/2012, R\$85,13; TRANSPORTES AJB LTDA, 02.945.966/0001-27, 2033392-8, 28/06/2012, R\$340,49; TRANSPORTES BRASIL TERRESTRE LTDA, 72.322.951/0002-79, 1268333-0, 14/07/2012, R\$90,45; TRANSPORTES CAVERA LTDA, 06.115.608/0001-48, 2031921-6, 15/05/2012, R\$95,77; TRANSPORTES RETONS LTDA.ME, 08.732.200/0001-40, 2034339-8, 11/08/2012, R\$127,69; TRANSPORTES TISCOSKI LTDA - ME, 14.119.581/0001-90, 1957433-4, 28/07/2012, R\$133,01; TRANSPORTE RODOVIARIO LIMITADA, 00.257.318/0001-52, 1957390-6, 27/07/2012, R\$867,17; V.M.RAMOS & CIA LTDA, 52.105.491/0001-39, 1929822-3, 29/07/2012, R\$19.53; 2168644-9, 00.972.696/0001-18, 1929793-6, 28/07/2012, R\$19.153; 2168644-9. TRANSPORTE RODOVIARIO LIMITADA, 00.257.318/0001-52, 1957390-6, 27/07/2012, R\$867,17; V.M.RAMOS & CIA LTDA, 00.972.696/0001-18, 1929793-6, 28/07/2012, R\$191,53; 2168644-9, 16/08/2012, R\$191,53; 1929315-8, 20/07/2012, R\$101,09; 1929426-3, 25/07/2012, R\$127,69; 1929522-9, 25/07/2012, R\$90,45; VALDEMIRO FORSTER FILHO, 501.562.419-00, 1283894-2, 16/05/2012, R\$133,01; VALDENIR FERRIRA, 031.637.327-39, 1081668-4, 03/06/2012, R\$95,77; VALDINEI JOSE COSER E OUTRA, 08.301.352/0002-70, 1929276-2, 19/07/2012, R\$90,45; VALDIR DA SILVA MATOS, 072.752.648-03, 1930660-4, 09/08/2012, R\$276,65; VALE FERTILIZANTES S.A, 19.443.985/0003-10, 1267939-5, 27/06/2012, R\$90,45; VALMIR DE JESUS PIRES, 847.569.349-00, 1082467-0, 05/07/2012, R\$85,13; VANEUZA CALDEIRA GOMES, 020.086.477-73, 1957632-1, 04/08/2012, R\$106,41; VOTORANTIM CIMENTOS S.A, 01.637.895/0062-54, 1926409-2, DEIRA GOMES, 020.080.417-73, 193/632-1, 04/08/2012, R\$106,41; VOTORANTIM CIMENTOS S.A, 01.637.895/0062-54, 1926409-2, 16/04/2012, R\$308,57; VP. ROSTIROLLA E CIA LTDA, 07.299.367/0001-05, 1081852-4, 13/06/2012, R\$95,77; WALDEMAR FRANZ, 293.260.109-10, 1930905-3, 11/08/2012, R\$138,33; WA-QUED BARONE RECICLAVEIS E TRANSPORTES LTDA, 09.287.610/0001-92, 1267910-6, 27/06/2012, R\$191,53; WASHING-CON LTMERED CONTENT OF THE PROPERTY OF 109.287.610.0001-92, 1207910-0, 27/00/2012, R\$191,33, WASHINGTON UMBERTO CINEL, 710.159.308-91, 2034415-6, 13/08/2012, R\$95,77; WMS SUPERMERCADOS DO BRASIL LTDA, 93.209.765/0317-72, 1268717-4, 01/08/2012, R\$127,69; YOSHIO SHIOKAWA, 310.781.099-15, 2031742-6, 12/05/2012, R\$101,09; 2031649-3, 09/05/2012, R\$90,45.

> JOSÉ ROBERTO CORONFLY Coordenador - COAUT/URSP/ANTT

SUPERINTENDÊNCIA DE GESTÃO

EXTRATO DE NOTA DE EMPENHO

N° Processo: 50500.093159/2012-49. Contratante: Agência Nacional de Transportes Terrestres - ANTT. CPNJ Contratado: 54.102.785/0001-32. Contratado: EDITORA NDJ LTDA. Objeto: Contratação direta da Editora NDJ Ltda., pelo período de 12 (dose) meses, para assinatura do Boletim de Licitações e Contratos - BLC. Fundamento Legal: inciso II do art. 25, inciso I da Lei nº 8.666/93. Valor Total: R\$ 7.950,00 (sete mil novecentos e cinqüenta reais). Fonte: 01000000000 - 2012NE800452. Data da Nota de Empenho: 19/10/2012

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

- 5º Termo Aditivo ao Contrato nº 078/2007. Nº Processo: 50500. 070910/2007-71. Contratante: Agência Nacional de Transportes Terrestres ANTT. CPNJ Contratado: 38.056.024/0001-35. Contratado: STYLOS ENGENHARIA LTDA. Objeto: prorrogação do prazo de vigência do Contrato nº 078/2007, a partir de 28 de dezembro de 2012, por mais 12 (doze) meses ou até a conclusão do processo de desocupação total do imóvel, prevalecendo o que ocorrer primeiro. Fundamento Legal: Lei nº 8.666, de 1993. Valor: R\$ 64.070,88. Fonte: 0100 Elementos de Despesa 339039- PTRES 047389- Nota de empenho 2012NE001578. Data de Assinatura: 24/10/2012.
- 3º Termo Aditivo ao Contrato nº 096/2010 Nº Processo: 50525.000949/2010-49. Contratante: Agência Nacional de Transportes Terrestres ANTT. CPNJ Contratado: 12.095.082/0001-84. Contratado: GIRLANDO GADELHA DOS SANTOS REFRICON ENGENHARIA E SERVIÇOS ME. Objeto: 1.1 Prorrogação do prazo de vigência do Contrato nº 096/2010, por 12 (doze) meses, a partir de

17 de dezembro de 2012. 1. 2 - A alteração ao item 10.1 da cláusula Décima do contrato. Fundamento Legal: Lei nº 8.666 de 1993. Valor Global do contrato passará a ser de R\$ 67.605,68. Fonte: 0129 - PTRES 047394 - Elemento de despesas nº 339039 - 2012NE000023. Data de Assinatura: 25/10/2012.

- 2º Termo Aditivo ao Contrato nº 106/2010 Nº Processo: 50525.001641/2010-11. Contratante: Agência Nacional de Transportes Terrestres ANTT. CPNJ Contratado: 12.095.082/0001-84. Contratado: GIRLANDO GADELHA DOS SANTOS REFRICON ENGENHARIA E SERVIÇOS ME. Objeto: 1.1 Prorrogação do prazo de vigência do Contrato nº 106/2010, por 12 (doze) meses, a partir de 31 de dezembro de 2012. 1. 2 A alteração ao item 13.1 da cláusula Décima Terceira do contrato. Fundamento Legal: Lei nº 8.666 de 1993. Valor Global do contrato passará a ser de R\$ 82.152,81. Fonte: 0129 PTRES 047394 Elemento de despesas nº 339039 2012NE000170. Data de Assinatura: 25/10/2012.
- 2º Termo Aditivo ao Contrato nº 093/2010 Nº Processo: 50500.068401/2010-84. Contratante: Agência Nacional de Transportes Terrestres ANTT. CPNJ Contratado: 67.393.181/0001-34. Contratado: IMAGEM GOSISTEMAS E COMÉRCIO LTDA. Objeto: 1.1 Prorrogação do prazo de vigência do Contrato nº 093/2010, por 12 (doze) messes, a partir de 17 de dezembro de 2012, para fins de manutenção e atualização das licenças de uso de softwares. Fundamento Legal: Lei nº 8.666 de 1993. Valor Global do contrato passará a ser de R\$ 49.450,00. Fonte: 0250 PTRES 047394 Elemento de despesas nº 449039 2012NE001589. Data de Assinatura: 25/10/2012.

GERÊNCIA DE LICITAÇÃO E CONTRATOS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 35/2012 - UASG 393001

Nº Processo: 50500084529201257 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada para fornecimento de 500 (quinhentos) botons, 4.000 (quatro mil) cartões de proximidade, 4.000 (quatro mil) protetores de crachá, 30 (trinta) ribbons, 10 (dez) rolos de películas, 4.000 (quatro mil) cordões em 100% poliéster e 1.000 (mil) prendedores de crachás tipo jacaré , para a Agência Nacional de Transportes Terrestres, conforme especificações descritas no Termo de Referência, Anexo I do Edital. Total de Itens Licitados: 00007 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Setor de Clubes Esportivos Sul - Polo 8 - Projeto Orla - Trecho 3 BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

EDMILSON AZEVEDO DE ARAUJO Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 393001-39250-2012NE000131

SUPERINTENDÊNCIA DE SERVIÇOS DE TRANSPORTES DE CARGAS

COMUNICADO SUCAR Nº 4/2012

A Superintendência de Serviços de Transporte de Cargas - SUCAR da Agência Nacional de Transportes Terrestres, no uso de suas atribuições:

CONSIDERANDO as irregularidades detectadas no cadastramento das empresas de transporte rodoviário de cargas relacionadas no endereço eletrônico www.antt.gov.br, no link cargas/RNTRC - Registro Nacional de Transportadores Rodoviários de Cargas, informação que também poderá ser obtida mediante consulta individualizada no endereço eletrônico http://rntrc.antt.gov.br/suspensos; e

CONSIDERANDO a dificuldade de algumas empresas em

CONSIDERANDO a dificuldade de algumas empresas em promoverem perante a Receita Federal do Brasil a adequação de sua atividade econômica de forma a atender o estabelecido na Resolução ANTT nº 3.056, de 12 de março de 2009, dentro do prazo anteriormente estabelecido no COMUNICADO SUCAR/ANTT nº 3/2012. resolve:

1 - Prorrogar até 25/11/2012 o prazo estabelecido no CO-MUNICADO SUCAR/ANTT nº 3/2012, para que as empresas relacionadas possam promover o correto cadastramento, sob pena de cancelamento do registro além das demais penalidades previstas para esta infração; e

2 - Findo o novo prazo acima estabelecido, serão consi-

2 - Findo o novo prazo acima estabelecido, serão considerados cancelados os registros das empresas que não comprovarem a regularização de seu cadastro.

As empresas que desejarem manter seus registros deverão atender as exigências de Resolução ANTT nº 3.056, de 2009, disponível no endereço eletrônico www.antt.gov.br.

NOBORU OFUGI Superintendente

COMPANHIA DOCAS DO MARANHÃO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Tipo e número: Segundo Termo Aditivo ao Contrato nº 011/2010, de 17.10.2010. CONTRATANTES: Companhia Docas do Maranhão - CODOMAR e a Empresa TNL PCS S/A para a Prestação de Serviços de Conectividade a Internet, com Velocidade de 4MBPS. OBJETO: Prorrogação de Prazo por 12 (doze) meses ao Contrato nº 011/2010, de 17 de outubro de 2010. VALOR: R\$ 160.000,00 (cento e sessenta

mil reais) passando o valor do Contrato para R\$ 193.600,00 (cento e noventa e três mil e seiscentos reais) VIGÊNCIA: O presente Termo Aditivo entrará em vigor a partir de 18 de outubro de 2012, com término previsto para o dia 17 de outubro de 2013.FUNDAMENTAÇÃO LEGAL: As disposições constantes deste instrumento têm como base o disposto da Cláusula Oitava do Contrato nº 011/2010, de 17 de outubro de 2010 e no inciso II do Art. 57 da Lei nº 8.666/93. E: 17.10.2012. Washington de Oliveira Viégas, Diretor Presidente da CODOMAR JOSÉ JOAQUIM MENDES SAMPAIO, Executivo de Negócio da Contratada

DEPARTAMENTO NACIONAL DE INFRAESTRUTURA DE TRANSPORTESDIRETORIA DE ADMINISTRAÇÃO E FINANÇAS

EXTRATO DE RESCISÃO Nº 104/2010

Nº Processo: 50600006553200921. Contratante: DNIT-DEPARTA-MENTO NACIONAL DE -INFRAEST DE TRANSPORTES. CNPJ Contratado: 14310577000104. Contratado: CONSTRUTORA OAS LTDA -Objeto: Execução dos serviços necessários a realização das obras de duplicação e restauração com melhoramentos, na rodovia BR-101/PE. Fundamento Legal: Lei nº 8666/93, art. 78, inc. XI, I, art. 79, inc. II e na Cláusula Undécima do Contrato TT-104/10-00. Data de Rescisão: 31/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 393003-39252-2012NE800022

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 686/2012 - UASG 393003

Nº Processo: 50600056519201201 . Objeto: Pregão Eletrônico - Seleção, mediante Sistema de Registro de Preços, de empresa com vistas a aquisição de subsistemas de armazenamento de dados, switch fibre channel e appliance inteligente para backup em disco, incluindo instalação, configuração, customização e garantia; objetivando à modernização do Departamento Nacional de Infraestrutura de Transportes - DNIT, conforme especificações e condições constantes do Anexo I (Termo de Referência) deste edital. Total de Itens Licitados: 00011 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h59 . Endereço: San Q. 03 Bloco "a" - Mezanino Sul - Cgcl Asa Norte - BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/11/2012 às 15h00 site www.comprasnet.gov.br . Informações Gerais: O Edital poderá ser adquirido por meio do SITE www.comprasnet.gov.br

EDIMAR RODRIGUES PERES Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 393003-39252-2012NE800022

AVISO DE REABERTURA DE PRAZO PREGÃO Nº 649/2012

Comunicamos a reabertura de prazo da licitação supracitada, processo N° 50600068339201264. , publicada no D.O.U de 01/11/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Seleção de empresa com vistas execução de serviços referentes ao Programa CREMA 1ª Etapa nas Rodovias BR s - 392/153/RS, (ITEM 01 BR-392/RS) Trecho: Porto Novo (Rio Grande) Entr. BR-472 (Front. Brasil / Argentina) (Porto Xavier); Segmento: km 617,50 ao km 720,16 - (ITEM 02 BR-153/RS), Trecho: Div SC/RS - Entr BR-473(B) (Aceguá); Segmento: km 0,00 km 53,50, sob a coordenação da Superintendência Regional DNIT no Estado do Rio Grande do Sul, conforme especificações e condições constantes do Anexo I (Termo de Referência) deste edital. Novo Edital: 08/11/2012 das 08h00 às 12h00 e d14h00 às 17h59 . Endereço: San Q. 03 Bloco "a" - Mezanino Sul - Cgcl Asa Norte - BRASILIA - DF Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 26/11/2012, às 17h00 no site www.comprasnet.gov.br.

RODRIGO OTAVIO CARVALHO ALVARES DE OLIVEIRA
Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 393003-39252-2012NE800022

AVISOS DE SUSPENSÃO PREGÃO Nº 623/2012

Comunicamos a suspensão da licitação supra citada, publicada no D.O.U em 25/10/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Seleção de empresa com vistas a Execução de serviços referentes ao Programa CREMA 1ª Etapa na Rodovia BR-459/MG, Trecho: Entr. BR-146(A)/267(A) (Poços de Caldas) Div. MG/SP; Segmento: Km 167,2 ao Km 215,4 Extensão Total: 48,2 Km a cargo do DNIT, sob a coordenação da Superintendência Regional DNIT no Estado de Minas Gerais, conforme especificações e condições constantes do Anexo I (Termo de Referência) deste edital.

(SIDEC - 07/11/2012) 393003-39252-2012NE800022



PREGÃO Nº 647/2012

Comunicamos a suspensão da licitação supra citada, publicada no D.O.U em 01/11/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Seleção de empresa com vistas a execução de serviços referentes ao Programa CREMA 1ª Etapa na Rodovia BR-491/MG, Trecho: Entr. BR-265/MG-050 (São Sebastião do Paraíso) Entr. BR-381/MG-167 (B); Subtrecho: Entr. MG-184 (P/ Areado) Fim Pista Dupla; Segmento 1: Sum 150,60 Km 241,60 (Pista Simples) / Segmento 2: Km 241,60 Km 245,20, (Pista Dupla); Extensão: 98,20, a cargo do DNIT, sob a coordenação da Superintendência Regional DNIT no Estado de Minas Gerais, conforme especificações e condições constantes do Anexo I (Termo de Referência) deste edital.

RODRIGO OTAVIO CARVALHO ALVARES DE OLIVEIRA

(SIDEC - 07/11/2012) 393003-39252-2012NE800022

AVISO CONCORRÊNCIA Nº 104/2012

A Comissão de Licitação do Edital nº 104/2012-00, do DNIT/Sede, informa aos interessados na licitação do Edital em epígrafe que o Resultado de Julgamento das Propostas Técnicas - Após Análise dos Recursos Impetrados poderá ser obtido junto a CGCL no seguinte endereço: SAN, Quadra 03 Bloco "A" - Mezanino Sul -Brasília/DF, ou por meio do sítio www.dnit.gov.br.

> RAFAEL GERARD DE ALMEIDA DEMUELENAERE Presidente da Comissão

(SIDEC - 07/11/2012) 393003-39252-2012NE800022

RETIFICAÇÕES

No Extrato de Contrato Nº 685/2012 publicado no D.O.U de 18/10/2012 , Seção 3, Pág. 161. Onde se lê: Vigência: 22/10/2012 a 11/10/2014 Leia-se : Vigência: 22/10/2012 a 21/10/2014

(SICON - 07/11/2012) 393003-39252-2012NE800022

No Extrato de Contrato Nº 717/2012 publicado no D.O.U de 30/10/2012 , Seção 3, Pág. 189. Onde se lê: Vigência: 04/10/2012 a 04/10/2013 Leia-se : Vigência: 31/10/2012 a 30/10/2014

(SICON - 07/11/2012) 393003-39252-2012NE800022

DIRETORIA EXECUTIVA COORDENAÇÃO-GERAL DE CADASTRO E LICITAÇÕES COORDENAÇÃO DE LICÍTAÇÕES DE OBRAS E SERVIÇOS DE ENGENHARIA

AVISO CONCORRÊNCIA Edital nº 104/2012-00

A Comissão de Licitação do Edital nº 104/2012-00, do DNIT/Sede, informa que as Decisões dos Recursos impetrados contra o Resultado de Julgamento das Propostas Técnicas poderão ser obtidas junto a CGCL no seguinte endereço: SAN, Quadra 03 Bloco "A" - Mezanino Sul - Brasília/DF, ou por meio do sítio: www.dnit.gov.br www.dnit.gov.br

> Brasília, 7 de novembro de 2012. RAFAEL GERARD DE ALMEIDA DEMUELENAERE Presidente da Comissão

AVISO DE ALTERAÇÃO Edital nº 524/2012-00 - RDC

O Departamento Nacional de Infraestrutura de Transportes -DNIT, Autarquia Federal vinculada ao Ministério dos Transportes, por meio da Coordenação Geral de Cadastro e Licitações - CGCL, torna público a todos os interessados na licitação do edital em epíque o mesmo sofreu a 4ª Retificação (4ª Errata). Cópia da endereço: SAN, Quadra 03 Bloco "A" - Mezanino Sul - Brasília/DF, ou por meio do sítio: www.dnit.gov.br.

> Brasília, 7 de novembro de 2012. ANDRÉ KUHN Presidente da Comissão de Licitação

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO AMAZONAS E RORAIMA

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2012 - UASG 393009

Número do Contrato: 56/2012.

N° Processo: 50601000262201161. PREGÃO SISPP N° 558/2011 Contratante: DNIT-DEPARTAMENTO NACIONAL DE -INFRAEST DE TRANSPORTES. CNPJ Contratado: 01426994000175. Contratado: ITACOL - COMERCIO E SERVI-

COS DE -MATERIAIS DE CONSTRUCAO. Objeto: 1º Termo Aditivo de Rerratificação e de acréscimo de Valor a PI, elevando o valor anual de R\$ 377.800,00 para R\$ 472.250,00 anual, em virtude do Acréscimo de R\$ 94.450,00 correspondente a 25% do valor anual do Contrato nº SR-000056/2012. Fundamento Legal: Art. 65, Inciso I alínea b, :-: 1º e 2º da Lei nº 8.666/93 e na cláusula decima terceira do contrato. Valor Total: R\$94.450,00. Fonte: 100000000 - 2012NE800088. Data de Assinatura: 14/09/2012.

(SICON - 07/11/2012) 393009-39252-2012NE800009

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 6/2012 - UASG 393009

Número do Contrato: 12/2009.

No Processo: 50601000078200970. PREGÃO SISPP Nº 182/2009 Contratante: DNIT-DEPARTAMENTO NACIONAL DE -INFRAEST DE TRANSPORTES. CNPJ Contratado: 06958583000144. Contratado: MAUES CONSTRUCOES COMERCIO E -SERVICOS LTDA - ME. Objeto: 6º Termo Aditivo de Rerratificação e de Acréscimo de valor a PI ao contrato nº UT-01.1.0.00.0012/2009, passando o valor contratual de R\$ 513.899,28 para R\$ 703.996,56, em virtude do Acréscimo de R\$ 190.097,28,objetivando dar cobertura orçamentária para mais uma etapa. Fundamento Legal: Art. 65, Inciso II, alínea d e Art. 60 da Lei 8.666/93 e nas cláusulas quinta e sétima do contrato. Valor Total: R\$190.097,28. Fonte: 100000000 - 2012NE800015. Data de Assinatura: 15/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 393009-39252-2012NE800009

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NA BAHIA

EXTRATO DE CONTRATO Nº 830/2012 - UASG 393027

Nº Processo: 50605001216201201

Nº Processo: 50605001210201201. CONCORRÊNCIA SISPP Nº 255/2012 Contratante: DNIT-DEPAR-TAMENTO NACIONAL DE -INFRAEST DE TRANSPORTES. CNPJ Contratado: 08366615000148. Contratado : CTA EMPREEN-DIMENTOS LTDA -Objeto: Serviços de Manutenção Rodoviária DIMENTOS LIDA -Objeto: Serviços de Manutenção Rodoviária (Conservação/Recuperação) na Rodovia BR-030/BA, trecho: Div. MG/BA - Campinho, subtrecho: Entr. BR-135(B)/BA-594(A)(Cocos) - Entr. BA-594(B)/601(B)(Acesso a Juvenilia/MG), segmento: Km 23,0 - Km 69,9, extensão: 46,9 Km. Fundamento Legal: Termos e condições do Edital nº 255/2012-05, Lei nº 8666/93 e suas alterações posteriores e às Normas vigentes no DNIT. Vigência: 09/11/2012 a 08/11/2014. Valor Total: R\$2.693.257,81. Fonte: 300000000 - 2012NE802919. Data de Assinatura: 06/11/2012. 2012NE802919. Data de Assinatura: 06/11/2012.

(SICON - 07/11/2012)

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO CEARÁ

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 19/2012 - UASG 393024

Nº Processo: 50603000814201275 . Objeto: Aquisição de assinaturas dos periódicos Boletim de Licitações e Contratos - BLC e Boletim de Direito Administrativo - BDA, por um período de 12(doze)meses para suprir as demandas da Sede da Superintendência Regional do DNIT/CE, Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: O produto 25°, Caput da Lei II 8.000 de 2/100/1993. . Justinicativa. O produce possui singularidade de fornecimento, tornando-se inviável a realização de licitação. Declaração de Inexigibilidade em 20/09/2012 . MARCIA MARIA NOBRE ALVES . Chefe do Serviço de Adm. e Finanças . Ratificação em 05/11/2012 . JOSE LUIS VIANNA FERREIRA . Superintendente Regional do Dnit/ce . Valor Global: R\$ 15.900,00 . CNPJ CONTRATADA : 54.102.785/0001-32 EDITORA N D J LTDA.

(SIDEC - 07/11/2012) 393024-39252-2012NE800015

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 20/2012 - UASG 393024

 N° Processo: 50603000830201268 . Objeto: Aquisição de 1(uma)assinatura do periódico Boletim de Orçamento e Finanças e 1(uma)assinatura do periódico Boletim de Recursos Humanos, por um período de 12(doze)meses, de modo a suprir as demandas da Sede da Superintendência Regional do DNIT/CE. Total de Itens Licitados: 00001 Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.

Justificativa: Inviabilidade de competição por ser a única empresa tida como detentora dos direitos de distribuição e comercialização. Declaração de Inexigibilidade em 25/09/2012 . MARCIA MARIA NOBRE ALVES . Chefe do Serviço de Adm. e Finanças . Ratificação em 06/11/2012 . JOSE LUIS VIANNA FERREIRA . Superintendente Regional do Dnit/ce . Valor Global: R\$ 14.560,00 . CNPJ CONTRATADA : 07.316.919/0001-38 GOVERNET EDITORA LTDA -

(SIDEC - 07/11/2012) 393024-39252-2012NE800015

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2012 - UASG 393024

Número do Contrato: 258/2011.

Nº Processo: 50603000105201028. CONCORRÊNCIA SISPP Nº 144/2010 Contratante: DNIT-DEPARTAMENTO NACIONAL DE -INFRAEST DE TRANSPORTES. CNPJ Contratado: 00581406000105. Contratado: RNR CONSULTORIA DE ENGE-NHARIA LTDAObjeto: Prorrogação do prazo contratual, por mais 318 (trezentos e dezoito) dias consecutivos, por interesse da Ad-

ministração, a partir de 18.10.2012, passando seu vencimento para de R\$ 1.089.307,92 (Hum milhão, oitenta e nove mil, trezentos e sete reais e noventa e dois centavos) em função da prorrogação do prazo contratual. Fundamento Legal: Artigo 57, Inciso I, Parágrafo 1º, item II e Art.65, Inciso II, alínea "d", da Lei nº 8.666/93 e nas Cls.5ª e 6ª, aut.SR/CE. Vigência: 18/10/2012 a 31/08/2013. Valor Total: R\$1.089.307,92. Fonte: 100000000 - 2012NE803116. Data de Assinatura: 16/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 393024-39252-2012NE800015

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL EM GOIÁS E DISTRITO FEDERAL

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2012- UASG 393011

Número do Contrato: 101/2012.

Nº Processo: 50612000112/11-00. CONCORRÊNCIA SISPP Nº 335/2011 Contratante: DNIT-DEPARTAMENTO NACIONAL DE - INFRAEST DE TRANSPORTES. CNPJ Contratado: 36858959000100. Contratado : PAVIENGE ENGENHARIA LTDA -Objeto: Alteração quantitativos - Alteração cláusula Quinta - Valor: O valor do contrato a Preços Iniciais passa de R\$ 5.777.427,04 para R\$ 6.169.431,43 face acréscimo de 6,79% equivalente a R\$ 392.004,39 a P.I. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 . Data de Assinatura: 30/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 393011-39252-2012NE800022

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2012 - UASG 393011

Número do Contrato: 247/2008. Nº Processo: 50612000130/09-69. CONCORRÊNCIA SISPP Nº 248/2008 Contratante: DNIT-DEPARTAMENTO NACIONAL DE - INFRAEST DE TRANSPORTES. CNPJ Contratado: 10788628000157. Contratado : DELTA CONSTRUCOES SA -Objeto: Rescisão amigável contrato UT/12-0247/2008-00, tendo como objeto a Execução de serviços de manutenção (conservação/recuperação) na Rodovia BR-060/GO e BR-158/GO. Fundamento Legal: Lei 8.666/93. Data de Assinatura: 30/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 393011-39252-2012NE800022

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO MATO GROSSO DO SUL

RETIFICAÇÃO

No Extrato de Contrato Nº 678/2012 publicado no D.O.U de 06/11/2012 , Seção 3, Pág. 178. Onde se lê: Vigência: 31/10/2012 a 24/11/2012 Leia-se : Vigência: 27/08/2012 a 24/11/2012

(SICON - 07/11/2012) 393010-39252-2012NE800001

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL **EM MINAS GERAIS**

EXTRATO DE CONTRATO Nº 722/2012

Permissor: DEPARTAMENTO NACIONAL DE INFRAESTRUTU-RA DE TRANSPORTES, representado pelo seu Superintendente Regional no Estado de Minas Gerais, José Maria da Cunha. PER-MISSIONÁRIA: CEMIG DISTRIBUIÇÃO S.A., representada pelos seus servidores, Mauri Perpetuo de Paiva e Luciene Rezende Silva.INSTRUMENTO: CONTRATO DE PERMISSÃO ESPECIAL DE USO - CPEU00722/2012, PARA OCUPAÇÃO DA FAIXA DE DO-MÍNO DA RODOVIA - BR040/MG. RESUMO DO OBJETO: Permissão Especial de Uso para ocupação longitudinal e transversal da missao Especial de Uso para ocupação longitudinal e transversal da Faixa de Domínio, na rodovia federal BR-040/MG, conforme PNV2008, trecho DIV GO/MG - DIV MG/RJ, subtrecho: ENTR MG-424 (P/SETE LAGOAS) - ENTR MG-238 (P/SETE LAGOAS), código PNV040BMG0290, seguimento do km472+523,6m ao km473+100m; subtrecho ENTR MG-238 (P/SETE LAGOAS) - ENTR MG-432 (P/ESMERALDAS), código PNV 040BMG0330, seguimento do km473+100m ao km 474+208,16m, com extensão total guimento do km4/3+100m ao km 4/4+208,16m, com extensao total de 5.529m (cinco mil quinhentos e vinte e nove metros), por 0,50m (cinquenta centímetros) de largura, perfazendo área total de 2.764,50m² (dois mil setecentos e sessenta e quatro metros quadrados e cinquenta decímetros quadrados), com a exclusiva finalidade da sua utilização, pela PERMISSIONÁRIA, para implantação de iluminação pública, no Município de Sete Lagoas/MG.FUNDAMENTO LEGÁL: Alínea "d", artigo 1º do Decreto Lei nº 512, de 21/03/1969; Decreto Alínea "d", artigo 1º do Decreto Lei nº 512, de 21/03/1969; Decreto nº. 84.398/80, de 16/01/1980, publicado no DOU de 17/01/1980, alterado pelo Decreto nº. 86.859, de 19/01/1982, publicado no DOU de 20/01/1982, artigo 103 do Código Civil Brasileiro, artigo 2º, inciso IV da Lei Complementar nº. 101, de 04 de maio de 2000; inciso VIII do artigo 82 e inciso IV do artigo 89 da Lei nº. 10.233, de 05/05/2001, inciso III e § único do Artigo 124 da Estrutura Regimental do DNIT, aprovada pelo Decreto nº. 5.765, de 27 de abril de 2006; Resolução nº 11, de 27/03/2008, publicada no DOU de 21/06/2008; Portaria/DG nº 524, de 19/05/2008, publicada no DOU de 20/05/2008; Portaria/DG nº 529, de 21/05/2008, publicada no DOU de 23/05/2008, artigo 1º da Portaria nº 1035, de 10 de outubro de 2011, publicada no DOU, de 11/10/2011, inciso II do art. 6º da Portaria nº 1.075, de 26/10/2011, publicada no DOU de 27/10/2011, com retificação publicada no DOU de 14/11/2011, inciso II do art. 6º da Portaria nº 488, de 22/05/2012, publicada no DOU de 24/05/2012 e lavratura devidamente autorizada no despacho do Sr. Superintene lavratura devidamente autorizada no despacho do Sr. Superinten-

dente Regional no Estado de Minas Gerais, datado de 26/09/2012, à fl. 76, conforme consta do Processo Administrativo nº. 50606.002310/2011-89. VALOR DA REMUNERAÇÃO ANUAL AO 50606.002310/2011-89. VALOR DA REMUNERAÇÃO ANUAL AO PERMISSOR A ocupação a que se refere a CLÁUSULA PRIMEI-RA, será sem ônus para a PERMISSIONÁRIA, conforme disposto no art. 2º do Decreto nº. 84.398, de 16/01/1980, publicado no DOU de 17/01/1980 e alterado pelo Decreto nº. 86.859, de 19/01/1982, publicado no DOU de 20/01/1982, podendo o contrato ser rescindido/aditado a qualquer tempo, dependendo da revogação destas normas, ou de outra legislação do DNIT que venha a ser editada, estabelecendo procedimentos com relação à ocupação/travessia da faixa de domínio de rodovias federais com ônus à PERMISSIONÁ-RIA PRAZO: 5 (cinco) anos consecutivos. O prazo e eficácia serão RIA.PRAZO: 5 (cinco) anos consecutivos. O prazo e eficácia serão contados a partir da data de sua publicação em extrato no DOU. DATA DA ASSINATURA: 05/11/2012.

ISSN 1677-7069

EXTRATO DE CONTRATO Nº 775/2012

Permissor: DEPARTAMENTO NACIONAL DE INFRA-ESTRUTU-RA DE TRANSPORTES, representado pelo seu Superintendente Regional no Estado de Minas Gerais, José Maria da Cunha. PER-MISSIONÁRIA: SERVIÇO MUNICIPAL DE SANEAMENTO BÁ-MISSIONARIA: SERVIÇO MUNICIPAL DE SANEAMENTO BA-SICO - SAAE, representada pelo seu Diretor Geral, Sr. Geraldo Antônio de Oliveira.INSTRUMENTO: Contrato de Permissão Es-pecial de Uso da Faixa de Domínio- 00775/2012.RESUMO DO OB-JETO: PERMISSÃO ESPECIAL DE USO da faixa de domínio, con-forme PNV2008, na rodovia federal BR-251/MG, trecho DIV BA/MG - DIV MG/GO, subtrecho: ENTR MG-188(B) (UNAÍ) - DIV forme PNV2008, na rodovia federal BR-251/MG, trecho DIV BA/MG - DIV MG/GO, subtrecho: ENTR MG-188(B) (UNAÍ) - DIV MG/GO, código: PNV251BMG0450, km886+560m, numa extensão de 76,05m (setenta e seis metros e cinco centímetros), por 0,50m (cinquenta centímetros) de largura, perfazendo uma área total de 38,02m² (trinta e oito metros quadrados e dois decímetros quadrados), com a exclusiva finalidade da sua utilização, pela PERMISSIONÁ-RIA, para implantação de rede de esgoto.FUNDAMENTO LEGAL: Alínea "d", artigo 1º do Decreto Lei nº 512, de 21/03/1969; Decreto nº. 84.398/80, de 16/01/1980, publicado no DOU de 17/01/1980, alterado pelo Decreto nº. 86.859, de 19/01/1982, publicado no DOU de 20/01/1982, artigo 103 do Código Civil Brasileiro, artigo 2º, inciso IV da Lei Complementar nº. 101, de 04 de maio de 2000; inciso VIII do artigo 82 e inciso IV do artigo 89 da Lei nº. 10.233, de 05/05/2001, inciso III e § único do Artigo 124 da Estrutura Regimental do DNIT, aprovada pelo Decreto nº. 5.765, de 27 de abril de 2006; Resolução nº 11, de 27/03/2008, publicada no DOU de 20/05/2008; Portaria/DG nº 524, de 19/05/2008, publicada no DOU de 20/05/2008; Portaria/DG nº 529, de 21/05/2008, publicada no DOU de 20/05/2008, artigo 1º da Portaria nº 1035, de 10 de outubro de 2011, publicada no DOU, de 11/10/2011, inciso II do art. 6º da Portaria nº 488, de 22/05/2012, publicada no DOU de 24/05/2012 e lavratura devidamente autorizada no despacho do Sr. Superintendente Regional no Estado de Minas Gerais datado de 18/10/2012 à da l'oltalia il 436, de 22/03/2012, publicada il 0 DO de 24/03/2012 e lavratura devidamente autorizada no despacho do Sr. Superintendente Regional no Estado de Minas Gerais, datado de 18/10/2012, à fl. 67, conforme consta do Processo Administrativo nº. 50606.000628/2012-14.REMUNERAÇÃO ANUAL AO PERMISSOR O valor da remuneração anual é de R\$219,63 (duzentos e dezenove reais e sessenta e três centavos), em parcela única anual até 5 (cinco) dias úteis após a publicação do extrato deste instrumento no DOU e as demais, a cada 12 meses contados da publicação do Contrato.PRAZO: 5 (cinco) anos consecutivos. O prazo e eficácia serão contados a partir da data de sua publicação em extrato no DOU. DATA DA ASSINATURA: 05/11/2012.

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 14/2012 - UASG 393031

Nº Processo: 50606002051201277 . Objeto: Contratação dos serviços de emissão de Laudo Técnico e apontamento de solução técnica com orçamento estimativo detalhado para reforma da edificaação da sede da SREMG, situada à Av Prudente de Morais, 1641 B. Sto Antônio-Belo Horizonte/MG Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso I da Lei n° 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Legai: Art. 24°, Inciso I da Lei nº 8.066 de 21/06/1993. . Justificativa: Valor abaixo do limite permitido por lei. Declaração de Dispensa em 31/10/2012 . MARIA ANA RODARTE DE MELO . Chefe do Serviço de Adm e Finanças . Ratificação em 05/11/2012 . JOSE MARIA DA CUNHA . Superintendente Regional . Valor Global: R\$ 9.239,87 . CNPJ CONTRATADA : 05.361.187/0001-72 COPEE - C ONSULTORIA E PERICIA DE ENGENHARIA LTDA - ME.

(SIDEC - 07/11/2012) 393031-39252-2012NE800003

RETIFICAÇÃO

No Extrato de Contrato Nº 746/2012 publicado no D.O.U de 01/11/2012 , Seção 3, Pág. 217. Onde se lê: Vigência: 01/11/2012 a 21/10/2014 Leia-se : Vigência: 05/11/2012 a 25/10/2014

(SICON - 07/11/2012) 393031-39252-2012NE800003

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO PARÁ E AMAPÁ

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 7/2012 - UASG 393016

Nº Processo: 50602000860201284 . Objeto: Revisão de veículo Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993 . Justificativa: Fornecedor exclusivo De-claração de Inexigibilidade em 05/11/2012 . VICENTE DE PAULA DE OLIVEIRA SOUZA . Substituto da Seção de Adm. Geral . Ratificação em 05/11/2012 . DAVID WILKERSON BESSA DA LUZ Superintendente Regional do Dnit/ap/ap . Valor Global: R\$ 1.107,03 CNPJ CONTRATADA : 74.386.137/0007-58 PARA AUTO MO-

(SIDEC - 07/11/2012) 393016-39252-2012NE800006

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 4/2012 - UASG 393016

Número do Contrato: 645/2010 Nº Processo: 50600000797200981. CONCORRÊNCIA SISPP Nº 11/2010 Contratante: DNIT-DEPARTAMENTO NACIONAL DE -IN-FRAEST DE TRANSPORTES CNPI Contratado: 10788628000157 Contratado : DELTA CONSTRUCOES SA -Objeto: Rerratificação e Aumento de Valor Contratual, elevando seu valor vigente a Preços Iniciais de R\$ 10.767.249,35 para R\$ 14.936.111,39,em virtudwe do acréscimo, aprovado pelo Superintendente Regional, no valor de R\$ 4.168.862,04,para dá suporte financeiro no período de 07/08/2012 a 01/08/2013,correspondente a execução da 3ºEtapa do Contrato. Fundamento Legal: Art.57,II e 65,II, Alínea "D"da Lei 8666/93 e Alterações e na Cláusila 5ª doContrato. Valor Total: R\$14.936.111,39. Fonte: 300000000 - 2012NE801926. Data de Assinatura: 30/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 393016-39252-2012NE800006

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO PARANÁ

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2012 - UASG 393028

Número do Contrato: 361/2012 Nº Processo: 50609000026201148

CONCORRÊNCIA SISPP Nº 83/2011 Contratante: DNIT-DEPAR-TAMENTO NACIONAL DE INFRAEST DE TRANSPORTES. CNPJ Contratado: 38743357000132. Contratado: STRATA ENGE NHARIA LTDA -Objeto: Suspensão de prazo a partir de 27/09/2012 (inclusive), por interesse da administração, restando um saldo de 42 (quarenta e dois) dias consecutivos para devolução/restituição, mantendo o prazo de execução/conclusão de 120 (cento e vinte) dias consecutivos. Fundamento Legal: Artigo 57, ÷ 1°, inciso III, artigo 5°, e nos artigos 60 e 61 todos da lei 8.666/93, e cláusula 6ª, 79, ÷ 5°, e nos artigos ou e o 1 todos da 2° do contrato. Data de Assinatura: 05/11/2012.

(SICON - 07/11/2012) 393028-39252-2012NE800006

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2012 - UASG 393028

Número do Contrato: 364/2012.

N° Processo: 50609000022201160.

CONCORRÊNCIA SISPP N° 84/2011 Contratante: DNIT-DEPAR-TAMENTO NACIONAL DE INFRAEST DE TRANSPORTES.

CNPJ Contratado: 38743357000132. Contratado: STRATA ENGE-NHARIA LTDA -Objeto: Suspensão de prazo a partir de 28/09/2012 (inclusive), por interesse da administração, restando um saldo de 43 (quarenta e três) dias consecutivos para devolução/restituição, man-(quarenta e três) dias consecutivos para devolução/restituição, mantendo o prazo de execução/conclusão de 120 (cento e vinte) dias consecutivos. Fundamento Legal: Artigo 57, ÷ 1°, inciso III, artigo 79, ÷ 5°, e nos artigos 60 e 61, da lei 8.666/93, e na cláusula 6°, ÷ 2° do contrato. Data de Assinatura: 05/11/2012.

(SICON - 07/11/2012) 393028-39252-2012NE800006

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2012 - UASG 393028

Número do Contrato: 403/2012. Nº Processo: 50609000025201101. CONCORRÊNCIA SISPP Nº 85/2011 Contratante: DNIT-DEPARTAMENTO NACIONAL DE IN-FRAEST DE TRANSPORTES. CNPJ Contratado: 38743357000132. Contratado: STRATA ENGENHARIA LTDA -Objeto: Suspensão de prazo a partir de 28/09/2012 (inclusive), por interesse da administração, restando um saldo de 46 (quarenta e seis) dias consecutivos para devolução/restituição, mantendo o prazo de execução/conclusão de 120 (cento e vinte) dias consecutivos. Fundamento Legal: Artigo 57, ÷ 1°, inciso III, artigo 79, ÷ 5°, e nos artigos 60 e 61, da lei 8.666/93, e na cláusula 6ª, ÷ 2°, do contrato. Data de Assinatura:

(SICON - 07/11/2012) 393028-39252-2012NE800006

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL EM PERNAMBUCO SEÇÃO DE CADASTRO E LICITAÇÕES

AVISO CONCORRÊNCIA Edital nº 131/2012 - 04

Comunicamos por meio da Comissão de Licitação que o Sr. Superintendente decidiu, em última instância, o recurso interposto dando provimento ao recurso da ESSE Engenharia Sinalização e Serviços Especiais Ltda, declarando-a vencedora do certame por apre sentar o valor de R\$ 6.213.231,12(Seis milhões, duzentos e treze mil, duzentos e trinta e um reais e doze centavos), menor valor nos termos do edital. Cópias dos julgamentos dos recursos poderão ser obtidas nesta SR/DNIT/PE através da Comissão de Licitação ou no site www.dnit.gov.br. O processo nº 50604.001118/2012-76.

> Em 6 de novembro de 2012 THIAGO GUIMARÃES TAVARES Presidente da Comissão

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO PIAUI

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2012 UASG 393022

Número do Convênio 000907/2010. Nº do Processo: 50618.000653/2010-99. CONTRATANTE: DEPARTAMENTO NA-CIONAL DE INFRAESTRUTURA DE TRANSPORTES - DNIT. CNPJ nº 04.892.707/0001-00. CONTRATADA: CENTRO DE IN-TEGRAÇÃO EMPRESA ESCOLA - CIEE, CNPJ: 61.600.839/0001-Objeto: Segundo Termo Aditivo referente ao convênio nº 55. Objeto: Segundo Termo Adulvo referente ao convenio n-000907/2010. Termo de prorrogação de prazo de validade do convênio em epígrafe por um período de 365 (trezentos e sessenta e cinco) dias consecutivos que vai de 21.10.2012 a 21.10.2013. Fundamento Legal: Art. 57, II da Lei 8.666/93 e Cláusula Sétima do convênio nº 000907/2010. Data de assinatura: 20.10.2012.

AVISOS DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 468/2012-18

O Superintendente Regional do DNIT no Estado do Piauí torna pública, para conhecimento dos interessados, a HOMOLOGA-ÇÃO do Pregão na forma Eletrônica, nº 0468/2012-18.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 480/2012-18

O Superintendente Regional do DNIT no Estado do Piauí torna pública, para conhecimento dos interessados, a HOMOLOGA-ÇÃO do Pregão na forma Eletrônica, nº 0480/2012-18.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 504/2012-18

O Superintendente Regional do DNIT no Estado do Piauí torna pública, para conhecimento dos interessados, a HOMOLOGA-ÇÃO do Pregão na forma Eletrônica, nº 0504/2012-18.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 562/2012-18

O Superintendente Regional do DNIT no Estado do Piauí torna pública, para conhecimento dos interessados, a HOMOLOGA-ÇÃO do Pregão na forma Eletrônica, nº 0562/2012-18.

Teresina, 7 de novembro de 2012. SEBASTIÃO VITOR BRAGA RIBEIRO

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO RIO DE JANEIRO

AVISO DE ADIAMENTO PREGÃO Nº 621/2012

Comunicamos o adiamento da licitação supra citada , publicada no D.O.U de 26/10/2012, Entrega das Propostas: a partir de 26/10/2012, às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 23/11/2012, às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Objeto: Pregão Eletrônico - Seleção de empresa com vistas a prestação de serviços de manutenção (conservação/recuperação) na rodovia BR-101/RJ, trecho: Div. ES/RJ Div. RJ/SP, subtrecho: Entr. BR-494/RJ Entr. BR- 459/RJ (B), segmento: Km 507,00 Km 537,00.

> MARCELO COTRIM BORGES Superintendente

(SIDEC - 07/11/2012) 393019-39252-2012NE800031

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 684/2012 - UASG 393019

Nº Processo: 50607001733201252. Objeto: Seleção de empresa com vistas a prestação de serviços de manutenção (conservação/recuperação) na rodovia BR- 101/RJ, trecho: Div. ES/RJ Div. RJ/SP, subtrecho: Entr. BR-494/RJ (A) (Angra dos Reis) Entr. BR- 494/RJ (B), segmento: Km 481,40-0Km 495,20 Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Rodovia Presidente Dutra Km 163 Vigário Geral - RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 27/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: O orçamento foi retirado da tabela SICRO.

(SIDEC - 07/11/2012) 393019-39252-2012NE800031

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 685/2012 - UASG 393019

Nº Processo: 50607002500201277 . Objeto: Prestação de Serviços de Manutenção (Conservação/Recuperação) na Rodovia BR-101/RJ, tre-cho: Div. ES/RJ - Div. RJ/SP. Subtrecho: Trevo de Acesso a Itatilo. Div. Biv. Br. 494/RJ Angra dos Reis, segmento: KM 416 - KM 481,40. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Rodovia Presidente Dutra Km 163 Vigário Geral - RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: O orçamento foi retirado da tabela SICROII

> MARCELO COTRIM BORGES Superintendente

(SIDEC - 07/11/2012) 393019-39252-2012NE800031



RETIFICAÇÃO

No Extrato de Termo Aditivo Nº 7/2012 publicado no D.O.U. de 16/08/2012, Seção 3, Pág. 121. Onde se lê: O Valor a Preços Iniciais (PI) passa a ser de R\$ 31.157.259,25 e o Valor global (Pl+R) passa a ser de R\$ 33.448.735,10... Leia-se : O Valor a Preços Iniciais (PI) passa a ser de R\$ 31.156.705,39 e o valor Global (PI+R) passa a ser de R\$ 33.448.181,24...

(SICON - 07/11/2012) 393019-39252-2012NE800031

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL EM RONDÔNIA E ACRE

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO Nº 596/2012

A Superintendência Regional/DNIT-RO/AC, através do seu Pregoeiro, torna público aos interessados na licitação Edital nº 0596/2012 o Resultado Final de Julgamento. Licitante vencedor: MA-DECON ENGENHARIA E PARTICIPAÇÕES LTDA., com o valor final de R\$ 1.348.637,32 (um milhão, trezentos e quarenta e oito mil, seiscentos e trinta e sete reais e trinta e dois centavos). Cópia da Ata poderá ser obtida por meio do sítio: www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 393014-39252-2012NE800002

PREGÃO Nº 597/2012

A Superintendência Regional/DNIT-RO/AC, através do seu Pregoeiro, torna público aos interessados na licitação Edital nº 0597/2012 o Resultado Final de Julgamento. Licitante vencedor: CCL CONSTRUTORA CAPITAL LTDA., com o valor final de R\$ 11.849.003,84 (onze milhões, oitocentos e quarenta e nove mil, três reais e oitenta e quatro centavos). Cópia da Ata poderá ser obtida por meio do sítio: www.comprasnet.gov.br

JOSÉ MARIA EIRADO FILHO

(SIDEC - 07/11/2012) 393014-39252-2012NE800002

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO TOCANTINS

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 6/2012 - UASG 393023

Número do Contrato: 27/2007

Nº Processo: 50623000218200617. CONCORRÊNCIA SISPP Nº 469/2007 Contratante: DNIT-DEPARTAMENTO NACIONAL DE IN-FRAEST DE TRANSPORTES. CNPJ Contratado: 10788628000157. Contratado : DELTA CONSTRUCOES SA -Objeto: 6" Termo Aditivo de Restituição e Prorrogação de Prazo e de Rerratificação e da Adequação da Planilha de Quantitativos, com Reflexo Financeiro e sem Preços Novos, ao Contrato nº UT/23-0027/2007, para execução das obras de manutenção rodoviária (Conservação/Recuperação), na Rodovia BR-242/TO, tendo como contratadaa empresa DELTA Construções S/A. Fundamento Legal: No art. 60 e no art. 65, inciso I, alínea "a", assim como nos seus parágrafos 1º e 3º da Lei n" 8.666/93. Vi-gência: 07/11/2012 a 13/12/2012. Valor Total: R\$165.802,97. Fonte: 100000000 - 2012NE800527. Data de Assinatura: 07/11/2012.

(SICON - 07/11/2012) 393023-39252-2012NE800017

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 8/2012 - UASG 393023

Número do Contrato: 26/2007. № Processo: 50623000108200647. CONCORRÊNCIA SISPP № 279/2006 Contratante: DNIT-DEPARTAMENTO NACIONAL DE INFRAEST DE TRANSPORTES. CNPJ Contratado: 10788628000157. Contratado: DELTA CONSTRUCOES SA -Objeto: 8º Termo Aditivo de Restituição e Prorrogação de Prazo e de Rerratificação e da Adequação da Planilha de Quantitativos, com Reflexo Financeiro e sem Preços Novos, ao Contrato nº UT/23-0026/2007, para Execução das Obras de Manutenção Rodoviária (Conservação/Recuperação), na Rodovia BR-153/TO, tendo como contratada a empresa DELTA Construções S/A. Fundamento Legal: No art. 60 e no art. 65, Inciso I, alínea , assim como nos seus parágrafos 1º e 3º da Lei 8.666/93. Vigência: 11/2012 a 01/12/2012. Valor Total: R\$145.221,20. Fonte:

(SICON - 07/11/2012) 393023-39252-2012NE800017

SECRETARIA DE FOMENTO PARA AÇÕES **DE TRANSPORTES**

DEPARTAMENTO DA MARINHA MERCANTE

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2012 - UASG 277001

Número do Contrato: 24/2010.

Nº Processo: 50770000047201019. PREGÃO SISPP Nº 17/2010 Contratante: MINISTERIO DOS TRANSPORTES -CNPJ Contratado: 09628278000182. Contratado : LABORAL SERVICOS TER-CEIRIZADOS LTDA - ME. Objeto: Prorrogação do contrato DMM 24/2010, de 04/11/2010, e alteração da cláusula 23ª, cfe. art.65 da Lei 8666/93. Fundamento Legal: Lei 8666/93 e suas alteraçõese IN 02/2008. Vigência: 05/11/2012 a 04/11/2013. Valor Total: R\$29.491,44. Fonte: 180000000 - 2012NE800030. Data de Assinatura: 29/10/2012.

(SICON - 07/11/2012) 277001-00001-2012NE800126

VALEC-ENGENHARIA, CONSTRUÇÕES E FERROVÍAS S/A

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Espécie: 5º Termo Aditivo ao Contrato nº 023/09, firmado entre VALEC - ENGENHARIA, CONSTRUÇÕES E FERROVIAS S.A. e a CONTÉCNICA CONSULTORIA TÉCNICA LTDA. Objeto: Prora CUNTECNICA CONSULTORIA TECNICA LIDA. Gogeto. Torrogar a vigência do contrato por mais 05 (cinco) meses, com aporte financeiro, conforme Nota Técnica nº 002/12 - T.A. 05, de 11/10/2012 e Parecer Técnico nº 092/2012 - CGE - PRESI, de 19/10/2012. Fundamento Legal: inciso I, §2º do artigo 57 da Lei nº 000/2012. Por da Lei nº 000/2012. Por da Lei nº 000/2012. 8.666/93. Data de Assinatura: 22/10/2012. Processo 51402.021402/2012-10.

Espécie: 5º Termo Aditivo ao Contrato nº 028/09, firmado entre VALEC - ENGENHARIA, CONSTRUÇÕES E FERROVIAS S.A. e a PACS PLANEJAMENTO, ASSESSORIA, CONSULTORIA E SIS-TEMAS LTDA. Objeto: Prorrogar o prazo contratual por mais 08 (oito) meses, bem como promover adequação das planilhas de quantidades e preços, com acréscimo de valor ao Contrato, conforme Nota Técnica nº 03/2012 do Gestor do Contrato e Memorando nº 018/2012 MAFC - SUCON. Valor do acréscimo: 213.218,75 (duzentos e treze mil, duzentos e dezoito reais e setenta e cinco centavos). Fundamento Legal: inciso I, §2º do artigo 57 e inciso I, alíneas "a" e "b", §1º do artigo 65 todos da Lei nº 8.666/93. Data de Assinatura: 01/11/2012. Processo nº: 51402.011936/2012-16.

Conselho Nacional do Ministério Público

SECRETARIA-GERAL

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 51/2012 - UASG 590001

 N^2 Processo: 02.001561/2012-58 . Objeto: Televisores com tecnologia LCD, incluindo os serviços de assistência técnica on-site, garantia de 12 meses e suporte de teto. Total de Itens Licitados: 00002. Edital: 08/11/2012 de 12h00 às 17h59. Endereço: Safs, Quadra 2, Lote 3, Ed. Adail Belmonte BRASILIA - DF. Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 12h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 23/11/2012 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: Em caso de discordância existente entre as especificações deste objeto descritas no COMPRASNET e as especificações técnicas constantes deste Edital, prevalecerão as constantes do Édital.

(SIDEC - 07/11/2012) 590001-00001-2012NE000081

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 54/2012 - UASG 590001

Nº Processo: 02.001597/2012-31 . Objeto: Refrigeradores SLIM Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 12h00 às 17h59 . Endereço: Safs, Quadra 2, Lote 3, Ed. Adail Belmont BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 12h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 14h00 site www.comprasnet.gov.bi. Informações Gerais: Em caso de discordância existente entre as especificações deste objeto descritas no COMPRASNET e as especificações técnicas constantes deste Edital, prevalecerão as constantes do Édital.

> PATRICIA LELIS DA SILVA DIAS Pregoeira

(SIDEC - 07/11/2012) 590001-00001-2012NE000081

Ministério Público da União

SECRETARIA-GERAL

EXTRATO DE CREDENCIAMENTO Nº 174/2012

Termo de Credenciamento nº 174/2012, celebrado entre o MINIS-TÉRIO PÚBLICO UNIÃO e o HOB HOSPITAL OFTALMOLÓ-GICO DE BRASÍLIA LTDA. Objeto: Prestação de Serviços Médicos. Processo: 1.00.000.009811/2012-62. Elemento de despesa: 33.90.39. Programa de Trabalho: n.º 03301058120040001. Nota de Empenho/MPF: n.º 2012NE000230, de 03/02/2012, Elemento de despesa: 33.90.39. Programa de Trabalho: n.º 03301058120040001. Nota de Empenho/MPT: n.º 2012NE000060, de 10/01/2012, Elemento de despesa: 33.90.39. Programa de Trabalho: n.º 03301058120040001. Nota de Empenho/MPM: n.º 2012NE000009, de 02/01/2012, Elemento de despesa: 33.90.39. Programa de Trabalho: n.º 03301058120040053. Nota de Empenho/MPDFT: n.º 2012NE000179, de 16/02/2012. Vigência: 23/10/2012 a 22/10/2017. Assinatura: pelo Credenciante VIL-SON VICENTE POSSAMAI JÚNIOR pelo Credenciado CANRO-BERT OLIVEIRA.

EXTRATO DE CREDENCIAMENTO Nº 175/2012

Termo de Credenciamento nº 175/2012, celebrado entre o MINIS-TÉRIO PÚBLICO UNIÃO e o SERVIÇOS HOSPITALARES YUGE LTDA. Objeto: Prestação de Serviços Médico-Hospitalares. Processo: 1.00.000.010617/2012-20. Elemento de despesa: 33.90.39. Programa

de Trabalho: n.º 03301058120040001. Nota de Empenho/MPF: n.º 2012NE000230, de 03/02/2012, Elemento de despesa: 33.90.39. Programa de Trabalho: n.º 03301058120040001. Nota de Empenho/MPT: n.º 2012NE000060, de 10/01/2012, Elemento de despesa: 33.90.39. Programa de Trabalho: n.º 03301058120040001. Nota de Empenho/MPM: n.º 2012NE000009, de 02/01/2012, Elemento de despesa: 33,90.39. Programa de Trabalho: n.º 03301058120040053. Nota de Empenho/MPDFT: n.º 2012NE000179, de 16/02/2012. Vigência: 23/10/2012 a 22/10/2017, Assinatura: pelo Credenciante VILSON VICENTE POSSAMAI JÚNIOR pelo Credenciado FUMIHIKO YU-

EXTRATO DE CREDENCIAMENTO Nº 178/2012

Termo de Credenciamento nº 178/2012, celebrado entre o MINIS-TÉRIO PÚBLICO UNIÃO e o INSTITUTO DE CLÍNICA E MI-CROCIRURGIA OCULAR DE BSB LTDA. Objeto: Prestação de Serviços Médicos. Processo: 1.00.000.010151/2012-62. Elemento de despesa: 33.90.39. Programa de Trabalho: n.º 03301058120040001. Nota de Empenho/MPF: n.º 2012NE000230, de 03/02/2012, Elemento de despesa: 33.90.39. Programa de Trabalho: n.º 03301058120040001. Nota de Empenho/MPT: n.º 2012NE000060, de 03301058120040001. Nota de Empenho/MPI: n.º 2012NE000060, de 10/01/2012, Elemento de despesa: 33.90.39. Programa de Trabalho: n.º 03301058120040001. Nota de Empenho/MPM: n.º 2012NE000009, de 02/01/2012, Elemento de despesa: 33.90.39. Programa de Trabalho: n.º 03301058120040053. Nota de Empenho/MPDFT: n.º 2012NE000179, de 16/02/2012. Vigência: 26/10/2012 a 25/10/2017, Assinatura: pelo Credenciante VILSON VICENTE POSSAMAI JÚNIOR pelo Credenciado LEIZER DIVINO DE CASTRO VALADÃO e MARCELO MORGADO.

EXTRATO DE CREDENCIAMENTO Nº 179/2012

Termo de Credenciamento nº 179/2012, celebrado entre o MINIS-TÉRIO PÚBLICO UNIÃO e o INSTITUTO DE COLPOSÇOPIA E PREVENÇÃO DO CÂNCER GINECOLÓGICO DE BRASÍLIA LT-DA. Objeto: Prestação de Serviços Médicos. Processo: 1.00.000.013846/2012-04. Elemento de despesa: 33.90.39. Programa de Trabalho: n.º 03301058120040001. Nota de Empenho/MPF: n.º 2012NE000230, de 03/02/2012, Elemento de despesa: 33.90.39. Pro-2012NE000230, de 03/02/2012, Elemento de despesa: 33.90.39. Programa de Trabalho: n.º 03301058120040001. Nota de Empenho/MPT: n.º 2012NE000060, de 10/01/2012, Elemento de despesa: 33.90.39. Programa de Trabalho: n.º 03301058120040001. Nota de Empenho/MPM: n.º 2012NE000009, de 02/01/2012, Elemento de despesa: 33.90.39. Programa de Trabalho: n.º 03301058120040053. Nota de Empenho/MPDFT: n.º 2012NE000179, de 16/02/2012. Vigência: 26/10/2012 a 25/10/2017. Assinatura: pelo Credenciante VILSON VICENTE POSSAMAI JÚNIOR pelo Credenciado ADALBERTO XAVIER FERRO FILHO XAVIER FERRO FILHO.

EXTRATO DE CREDENCIAMENTO Nº 180/2012

Termo de Credenciamento nº 180/2012, celebrado entre o MINIS-TÉRIO PÚBLICO UNIÃO e a COE CLÍNICA ODONTOLÓGICA ESPECIALIZADA LTDA. Objeto: Prestação de Serviços Odontológicos. Processo: 1.00.000.012358/2012-71. Elemento de despesa: 33,90,39. Programa de Trabalho: n.º 03301058120040001. Nota de Empenho/MPF: n.º 2012NE000230, de 03/02/2012, Elemento de despesa: 33.90.39. Programa de Trabalho: n.º 03301058120040001. Nota de Empenho/MPT: n.º 2012NE000060, de 10/01/2012, Elemento de despesa: 33.90.39. Programa de Trabalho: n.º 03301058120040001. Nota de Empenho/MPM: n.º 2012NE000009, de 02/01/2012, Elemento de despesa: 33.90.39. Programa de Trabalho: n.º 03301058120040053. Nota de Empenho/MPDFT: n.º 2012NE000179, de 16/02/2012. Vigência: 26/10/2012 a 25/10/2017. Assinatura: pelo Credenciante VILSON VICENTE POSSAMAI JÚNIOR pelo Credenciante FILSANETH DE OLIVIERA PRITO PLOM denciado ELISABETH DE OLIVEIRA BRITO BLOM

EXTRATO DE CREDENCIAMENTO Nº 181/2012

Termo de Credenciamento nº 181/2012, celebrado entre o MINIS-TÉRIO PÚBLICO UNIÃO e a ENDOMULTICLINIC ESPECIALI-DADES MÉDICAS LTDA. Objeto: Prestação de Serviços Médicos. Processo: 1.00.000.008632/2012-16. Elemento de despesa: 33.90.39. Processo: 1.00.000.00852/2012-16. Elemento de despesa: 33.90.39. Programa de Trabalho: n.º 03301058120040001. Nota de Empenho/MPF: n.º 2012NE000230, de 03/02/2012, Elemento de despesa: 33.90.39. Programa de Trabalho: n.º 03301058120040001. Nota de Empenho/MPT: n.º 2012NE000060, de 10/01/2012, Elemento de despesa: 33.90.39. Programa de Trabalho: n.º 03301058120040001. Nota de Empenho/MPM: n.º 2012NE000009, de 02/01/2012, Elemento de despesa: 23.00.20. Programa de Trabalho: n.º 03301058120040001. despesa: 33.90.39. Programa de Trabalho: n.º 03301058120040053. Nota de Empenho/MPDFT: n.º 2012NE000179, de 16/02/2012. Vigência: 26/10/2012 a 25/10/2017. Assinatura: pelo Credenciante VILSON VICENTE POSSAMAI JÚNIOR pelo Credenciado THIAGO

EXTRATO DE CREDENCIAMENTO Nº 182/2012

Termo de Credenciamento nº 182/2012, celebrado entre o MINIS-TÉRIO PÚBLICO UNIÃO e o CIN CENTRO DE INVESTIGA-ÇÕES NEUROLÓGICAS S/SIMPLES PURA LTDA. Objeto: Prestação de Serviços Médicos. Processo: 1.00.000.010693/2012-35. Elemento de despesa: 33.90.39. Programa de Trabalho: n.º 03301058120040001. Nota de Empenho/MPF: n.º 2012NE000230, de 03/02/2012, Elemento de despesa: 33.90.39. Programa de Trabalho: n.º 03301058120040001. Nota de Empenho/MPT: n.º 2012NE000060, de 10/01/2012, Elemento de despesa: 33.90.39. Programa de Trabalho: n.º 03301058120040001. Nota de Empenho/MPM: n.º 2012NE000009, de 02/01/2012, Elemento de despesa: 33.90.39. Programa de Trabalho: n.º 03301058120040053. Nota de Empende Trabalho: n.º 03301058120040053. Nota de Empende Trabalho: n.º 03301058120040053.

nho/MPDFT: n.º 2012NE000179, de 16/02/2012. Vigência: 26/10/2012 a 25/10/2017, Assinatura: pelo Credenciante VILSON VICENTE POSSAMAI JÚNIOR pelo Credenciado PAULO SÉRGIO AZEREDO HENRIQUES FILHO.

ISSN 1677-7069

EXTRATO DE CREDENCIAMENTO Nº 192/2012

Termo de Credenciamento nº 192/2012, celebrado entre o MINISTÉRIO PÚBLICO UNIÃO e o CENTRO DE MEDICINA NUCLEAR DE BRASÍLIA LTDA. Objeto: Prestação de Serviços Médicos. Processo: 1.00.000.010155/2012-41. Elemento de despesa: 33.90.39. Programa de Trabalho: n.º 03301058120040001. Nota de Empenho/MPF: n.º 2012NE000230, de 03/02/2012, Elemento de despesa: 33.90.39. Programa de Trabalho: n.º 03301058120040001. Nota de Empenho/MPT: n.º 2012NE000060, de 10/01/2012, Elemento de despesa: 33.90.39. Programa de Trabalho: n.º 03301058120040001. Nota de Empenho/MPM: n.º 2012NE000069, de 02/01/2012, Elemento de despesa: 33.90.39. Programa de Trabalho: n.º 03301058120040001. Nota de Empenho/MPM: n.º 2012NE00009, de 02/01/2012, Elemento de despesa: 33.90.39. Programa de Trabalho: n.º 03301058120040053. Nota de Empenho/MPDFT: n.º 2012NE000179, de 16/02/2012. Vigência: 06/11/2012 a 05/11/2017. Assinatura: pelo Credenciante VILSON VICENTE POSSAMAI JÚNIOR pelo Credenciado ENIO DE FREITAS GOMES.

MINISTÉRIO PÚBLICO FEDERAL SECRETARIA-GERAL

EXTRATO DE COOPERAÇÃO

PARTÍCIPES: O Ministério Público Federal - MPF e o Ministério das Cidades, através do seu Departamento Nacional de Trânsito - DE-NATRAN. OBJETO: Acesso aos dados do Sistema RENAVAM - Registro Nacional de Veículos e RENACH - Registro Nacional de Condutores Habilitados. Vigência: 16/10/2012 a 16/10/2013. Assinam: LAURO PINTO CARDOSO NETO, Secretário-Geral do MPF, JÚLIO FERRAZ ARCOVERDE, Diretor do DENATRAN.

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

Contratantes: União Federal, por intermédio do Ministério Público Federal - MPF, e AOVS Sistemas de Informática Ltda. Objeto; Treinamento de 12 servidores da Secretaria de Tecnologia da Informação no curso "FJ-91 I Arquitetura e Design de Projetos Java", a ser realizado no período de 12 a 23/11/2012, com carga horária de 40 horas. Valor total: R\$ 25.238,40 (vinte e cinco mil, duzentos e trinta e oito reais e quarenta centavos). Fundamento Legal: Art. 25, inciso II, c/c o art. 13, inciso VI, da Lei 8.666/93, atualizada. Ratificação: Autoridade Superior - artigo 26, da Lei nº 8.666/93 - Lauro Pinto Cardoso Neto, Secretário-Geral do MPF. Processo nº 1.00.000.014424/2012-48.

PROCURADORIA REGIONAL DA REPÚBLICA DA 1ª REGIÃO

EXTRATO DE CONVÊNIO

Convenientes: MINISTÉRIO PÚBLICO FEDERAL, por intermédio da PROCURADORIA REGIONAL DA REPÚBLICA DA 1ª REGIÃO e a FACULDADE DAS ÁGUAS EMENDADAS - FAE. Objeto: Proporcionar a preparação do estagiário para a empregabilidade, para a vida cidadã e para o trabalho, por meio do exercício de atividades correlatas à sua pretendida formação profissional, em complementação ao conhecimento teórico adquirido na instituição de ensino. Vigência: 3 ano(s). Data e assinatura: 01/11/2012. VÂNIA RIBEIRO DE CASTRO SECRETÁRIA-REGIONAL DA PROCURADORIA REGIONAL DA REPÚBLICA DA 1ª REGIÃO, PROF. DR. RUBEM JOSÉ BOFF DIRETOR GERAL DA FACULDADE DAS ÁGUAS EMENDADAS - FAE. Processo Administrativo n.º 1.01.000.000163/2012-41.

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 28/2012 - UASG 200208

Nº Processo: 1.01.0209/2012-22 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada para prestação de serviços de suporte técnico, manutenção corretiva e preventiva a 02 (dois) equipamentos nobreak's de 20KVA, responsáveis pelo fornecimento de energia ao DataCenter da Procuradoria Regional da República da 1ª Região PRR1. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 09h00 às 11h00 e de 12h às 17h00 . Endereço: Sas Quadra 05 Bloco e Lote 08 Asa Sul - BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 14h50 site www.comprasnet.gov.br.

HENRIQUE EDUARDO DE OLIVEIRA Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 200100-00001-2012NE000025

PROCURADORIA REGIONAL DA REPÚBLICA DA 2ª REGIÃO

RETIFICAÇÃO

No Extrato do AVISO DE REGISTRO DE PREÇOS DA ATA PRR2/MPF/006/2012, publicado no DOU-3, n° 206, de 24/10/2012, na página 166, onde se lê " Assinaturas: RODNEI JORGE BORGES RUBEM, Secretário Regional, pelo Registrador." leiase: " Assinaturas: DIANDRIA BASTOS CATEM, Secretário Regional Substituto, pelo Registrador".

PROCURADORIA REGIONAL DA REPÚBLICA DA 3ª REGIÃO

EXTRATO DO CONTRATO Nº 17/2012

CONTRATANTE: União Federal, por intermédio da Procuradoria Regional da República da 3.ª Região. CONTRATADA: Carolina de Pádua Irentti Reformas e Pinturas-EPP. Objeto: Realização de serviços de conservação predial, consistindo na execução de pintura interna e reformas gerais no Edifício sede da Contratante. Vigência: 29/10/2012 a 28/04/2013. Assinatura: 29/10/2012. Processo n.º 1.03.000.000813/2012-84. Valor global: R\$ 36.000,00 (trinta e seis mil reais). Fundamento legal: Pregão Eletrônico n.º 28/2012. Nota de Empenho: 2012NE000646, de 23/10/2012. Crédito da despesa: 03062058142640001-004348 (ADCREFORMA). Assinam: Maria Izaflor Pinheiro Torquato, pela Contratante, e Carolina de Pádua Irentti, pela Contratada.

EXTRATO DE CONVÊNIO Nº 5/2012

CONVENENTES: Ministério Público Federal, por intermédio da Procuradoria Regional da República da 3ª Região - PRR/3ª Região e Universidade Metodista de São Paulo. Objeto: Proporcionar a preparação do estagiário para a empregabilidade, para a vida cidadã e para o trabalho, por meio do exercício de atividades correlatas à sua pretendida formação profissional, em complementação ao conhecimento teórico adquirido na instituição de ensino. Vigência: 03 (três) anos. Data da assinatura: 05 de novembro de 2012 - Dra. Mônica Nicida Garcia (Excelentíssima Procuradora-Chefe da PRR/3ª Região), Senhora Siméia Hamzem S. Guimarães (Ilustríssima Coordenadora Central de Estágios da Universidade Metodista de São Paulo).

EXTRATO DO 6º TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº 30/2008

CONTRATANTE: União Federal, por intermédio da Procuradoria Regional da República da 3.ª Região. CONTRATADA: Brasfilter Indústria e Comércio Ltda. Objeto: Prorrogação da vigência do Contrato n.º 30/2008, de locação de 28 (vinte e oito) aparelhos purificadores de água elétricos, com sistema de refrigeração, incluída a instalação e manutenção preventiva e corretiva. Vigência: 05/12/2012 a 04/12/2013. Assinatura: 15/10/2012. Valor global anual: R\$ 23.486,40 (vinte e três mil, quatrocentos e oitenta e seis reais e quarenta centavos). Assinam: Maria Izaflor Pinheiro Torquato, pela Contratante, e Carlos Quioshi Yasumura, pela Contratada.

PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DE MINAS GERAIS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 17/2012

Processo nº 1.22.000.001958/2012-47. Objeto: Contratação de empresa especializada na prestação de serviço Telefônico Fixo Comutado (STFC), LDN e LDI, conforme Edital em atendimento as necessidades das localidades de Manhuaçu, Teófilo Otoni e Paracatu - MG. Total de itens licitados: 01. Edital : 07/11/2012 de 10:00 as 12:00 e de 14:00 as 17:00 h. Endereço: Av. Brasil 1877, Bairro Funcionários, 5º andar, sala 501, Tel: 31-2123-9182 ou pelo site: www.prmg.mpf.gov.br/transparencia/licitacoes - Belo Horizonte-MG. Entrega das Propostas: a partir de 07/11/2012 as 08:00 horas no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das propostas mantida para: 26/11/2012 as 11:00 horas no site www.comprasnet.gov.br.

Belo Horizonte-MG, 6 de novembro de 2012 LUIZ FERNANDO PELEGRINELLI Pregoeiro

PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DO PARANÁ

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 24/2012 - UASG 200053

 N° Processo: 12500002775201237 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada para para Execução do Projeto de Adaptação para Acessibilidade do imóvel sede da unidade jurisdicionada da Procuradoria da República no Estado do Paraná, localizada no município de Londrina/PR. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 11h59 e de 12h às 17h59 . Endereço: Rua Marechal Deodoro, 933 - Centro CURITIBA - PR . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 13h00 site www.comprasnet.gov.br.

MARCELA PUIG KACZOROWSKI Pregoeira

(SIDEC - 07/11/2012) 200053-00001-2012NE000025

TOMADA DE PREÇOS Nº 3/2012

A Comissão Permanente de Licitação da Procuradoria da República no Estado do Paraná torna público aos interessados que, às 13:00 horas do dia 26 de novembro de 2012, será realizada licitação, modalidade Tomada de Preços, na Rua Marechal Deodoro, nº 933, Centro, Curitiba/PR, cujo objeto é a contratação de empresa especializada para execução de serviços/obras emergenciais necessários para escoramento e contenção nas edificações denominadas "Casa do Portão de Ferro" e "Casa do Brasão", localizadas na Rua General Carneiro, Centro, em Paranaguá/PR. Edital e anexos disponíveis no sítio: http://www.prpr.mpf.gov.br.

Curitiba, 7 de novembro de 2012. LIS MARIA GARCIA LOPES Presidente da Comissão

PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DE PERNAMBUCO

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

Espécie: Dispensa MPF/PRPE n° 073/2012. Procedimento n°: 1.26.000.002725/2012-12. Contratante: União, por intermédio da Procuradoria da República em Pernambuco. Contratada: FERREIRA COSTA & CIA LTDA (CNPJ/MF n° 10.230.480/0019-60). Objeto: Fornecimento de 06 (seis) galões de esmalte sintético, para à Procuradoria da República em Pernambuco - Item remanescente do Pregão Eletrônico n° 23/2012. Valor Total: R\$ 339,00. Fundamento Legal: art. 24, V, da Lei n° 8.666/93. Ratificação da autoridade superior, em 05/11/2012, nos termos do art. 26, caput, da Lei n° 8.666/93: Exmo. Sr. Procurador da República Edson Virginio Cavalcante Júnior, Chefe Administrativo da PR/PE, em exercício.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: 1º TA ao Contrato n.º 14/2012. Objeto: Alterar o preço global do contrato para R\$ 155.596,28 (cento e cinquenta e cinco mil, quinhentos e noventa e seis reais e vinte e oito centavos), em virtude do acréscimo de 35,25% ao objeto; alterar a garantia da execução do contrato, para adequação do valor da garantia apresentada, que passará para o valor de R\$ 7.779,81 (sete mil, setecentos e setenta e nove reais e oitenta e um centavos) e prorrogar, por mais 60 (sessenta) dias, o prazo de vigência. Contratante: União, por intermédio da PRPE, representada pelo procurador da República, Exmo. Sr. Edson Virgínio Cavalcante Júnior. Contratada: MONTE SINAI - EMPRE-ENDIMENTOS E CONSTRUÇÕES LTDA., representada pela Sra. Ana Carolina dos Santos Monteiro Coutinho. Fundamento legal: art.57, §1º, IV e art. 65, I, 'b', §1º, da Lei n.º 8.666/93. Assinatura: 06.11.2012.

COORDENADORIA DE ADMINISTRAÇÃO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 27/2012 - UASG 200090

Nº Processo. 126002690/2012-11 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada na prestação de serviços de implantação de acesso à internet, por intermédio de circuito de comunicação em banda larga fixa - ADSL, com fornecimento de todos os equipamentos, meios de transmissão e serviços de instalação, necessários à conexão com a rede local das dependências das unidades de 1ª Instância do MPF no Estado de Pernambuco, de acordo com as especificações constantes nos anexos do edital. Total de Itens Licitados: 00005 . Edital: 08/11/2012 de 12h00 às 17h59 . Endereço: Av Governador Agamenon Magalhães, 1800 Espinheiro - RECIFE - PE . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 12h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 23/11/2012 às 09h30 site www.comprasnet.gov.br.

FREDERICO FLORENCIO MACIEL Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 200090-00001-2012NE000025

PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DE RONDÔNIA

EXTRATO DO 4º TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº 3/2010

CONTRATANTES: UNIÃO, por intermédio da Procuradoria da República no Estado de Rondônia e a Empresa Emron Manutenção Predial e Apoio Administrativo Ltda. OBJETO: Alteração da Cláusula Sexta (vigência) e Cláusula Quarta (preço) do Contrato 03/2010. VIGÊNCIA: 27/10/2012 a 26/10/2013. VALOR ANUAL ESTIMADO: R\$ 48.465,91 (quarenta e oito mil quatrocentos e sessenta e cinco reais e noventa e um centavos). DESPESA: 3390.37.01 PROJETO/ATIVIDADE: 03.062.0581.4264.0001. Modalidade: Pregão -02/2008. AMPARO LEGAL: Lei 8.666/99 e Constituição Federal de 1988. DATA E ASSINATURA: 26/10/2012 - Agnaldo da Silva, pela Contratante, e o Senhor Lindomar Oliveira Gil Melo, pela contratada.

PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DE SANTA CATARINA

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

EXTRATO DO 5º TERMO ADITIVO AO CONTRATO 31/2009 CONTRATANTES: União Federal por intermédio da Procuradoria da República em Santa Catarina e a empresa Mobra Serviços de Vigilância LTDA. OBJETO: alteração do "caput" das Cláusulas Sexta e Nona do Contrato Original, visando a prorrogação de sua vigência por mais um período de 12 (doze) meses. Valor Global: R\$ 428.875,89 (quatrocentos e vinte e oito mil, oitocentos e setenta e cinco reais e oitenta e nove centavos). Vigência: 16/11/2009 até 15/11/2013. Data e Assinatura: 30/10/2012, Sidney Marinho Filho, pela Contratante e Antonio Carlos Coelho, pela Contratada.

EXTRATO DO 5° TERMO ADITIVO AO CONTRATO 32/2008 CONTRATANTES: União Federal por intermédio da Procuradoria da República em Santa Catarina e a empresa Sul Brasil Segurança Privada LTDA. OBJETO: alteração do "caput" das Cláusulas Sexta, Sétima e Nona do Contrato Original, visando a repactuação do valor contratual, com efeitos financeiros retroativos a 1° de fevereiro de 2012, bem como a prorrogação da vigência contratual por mais um período de 12 (doze) meses. Valor Mensal: R\$ 11.256,09 (onze mil, duzentos e cinquenta e seis reais, com nove centavos). Valor Global: R\$ 597.057,15 (quinhentos e noventa e sete mil, cinquenta e sete reais com quinze centavos). Vigência: 01/11/2008 até 31/10/2013. Data e Assinatura: 30/10/2012, Sidney Marinho Filho, pela Contratante e Márcio Jeremias, pela Contratada.

EXTRATO DO 4° TERMO ADITIVO AO CONTRATO 40/2010 CONTRATANTES: União Federal por intermédio da Procuradoria da República em Santa Catarina e a empresa Lince Segurança Patrimonial LTDA - ME. OBJETO: alteração do "caput" das Cláusulas Sexta e Nona do Contrato Original, visando a prorrogação de sua vigência por mais um período de 12 (doze) meses. Valor Global: R\$ 90.034,58 (noventa mil, trinta e quatro reais com cinquenta e oito centavos). Vigência: 03/11/2010 até 02/11/2013. Data e Assinatura: 01/11/2012, Sidney Marinho Filho, pela Contratante e Willian Lopes de Aguiar, pela Contratada.

EXTRATO DO 3º TERMO ADITIVO AO CONTRATO 41/2010 CONTRATANTES: União Federal por intermédio da Procuradoria da República em Santa Catarina e a empresa Mobra Serviços de Vigilância LTDA. OBJETO: alteração do "caput" das Cláusulas Sexta e Nona do Contrato Original, visando a prorrogação de sua vigência por mais um período de 12 (doze) meses. Valor Global: R\$ 85.585,36 (oitenta e cinco mil, quinhentos e oitenta e cinco reais e trinta e seis centavos). Vigência: 03/11/2010 até 02/11/2013. Data e Assinatura: 26/10/2012, Sidney Marinho Filho, pela Contratante e Antonio Carlos Coelho, pela Contratada.

EXTRATO DO 3° TERMO ADITIVO AO CONTRATO 43/2010 CONTRATANTES: União Federal por intermédio da Procuradoria da República em Santa Catarina e a empresa Mobra Serviços de Vigilância LTDA. OBJETO: alteração do "caput" das Cláusulas Sexta e Nona do Contrato Original, visando a prorrogação de sua vigência por mais um período de 12 (doze) meses. Valor Global: R\$ 669.864,81 (seiscentos e sessenta e nove mil, oitocentos e sessenta e quatro reais com oitenta e um centavos). Vigência: 04/11/2010 até 03/11/2013. Data e Assinatura: 29/10/2012, Sidney Marinho Filho, pela Contratante e Antonio Carlos Coelho, pela Contratada.

EXTRATO DO 7º TERMO ADITIVO AO CONTRATO 44/2008 CONTRATANTES: União Federal por intermédio da Procuradoria da República em Santa Catarina e a empresa Sul Brasil Segurança Privada LTDA. OBJETO: alteração do "caput" das Cláusulas Sexta e Sétima do Contrato Original, visando a repactuação do valor contratual, com efeitos financeiros retroativos a 1º de fevereiro de 2012. Valor Mensal: R\$ 33.529,32 (trinta e três mil, quinhentos e vinte e nova reais com trinta e dois centavos). Valor Global: R\$ 1.401.520,05 (um milhão, quatrocentos e um mil, quinhentos e vinte reais, com cinco centavos). Data e Assinatura: 30/10/2012, Sidney Marinho Filho, pela Contratante e Márcio Jeremias, pela Contratada.

PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DE SERGIPE

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 6/2012 - UASG 200022

Nº Processo: 135000001420/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de Equipamentos de Informática para atender à Procuradoria da República em Sergipe. Total de Itens Licitados: 00010 . Edital: 08/11/2012 de 13h00 às 17h00 . Endereço: Av Beira Mar Nr 1064 - Praia Treze de Julho Treze de Julho - ARACAJU - SE . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 13h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: Será assegurada preferência na contratação, nos termos do disposto no Decreto 7.174/2010.

ANTONIO HENRIQUE FREIRE TELES
Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 200100-00001-2012NE000025

MINISTÉRIO PÚBLICO DO TRABALHO PROCURADORIA-GERAL DEPARTAMENTO DE ADMINISTRAÇÃO DIVISÃO DE EDITAIS E CONTRATOS

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 33/2012

O pregoeiro comunica que sagrou-se vencedora do certame em epigrafe a empresa SHANON MODAS LTDA EPP.

FERNANDO CLEBER GUSMÃO DA COSTA

(SIDEC - 07/11/2012) 200200-00001-2012NE000056

PROCURADORIAS REGIONAIS 9ª REGIÃO

EXTRATO DE RESCISÃO

Contratante: União Federal/PRT 9ª Região. Contrato: 025/2011. Contratada: Enclimar Engenharia de Climatização Ltda. Espécie: Termo de Rescisão. Objeto: rescisão amigável acordada entre as partes, por perda de objeto devido a mudança de sede, a partir do dia 13/09/2012. Fundamento Legal: inciso II do art. 79 da Lei 8.666/93. Assinam: Procuradora-Chefe em Exercício, pela Contratante; e Mauricio José Engel, pela Contratada. Curitiba, 13/09/2012.

13ª REGIÃO

AVISO DE REGISTRO DE PRECOS Nº 13/2012

O Procurador-chefe da Procuradoria Regional do Trabalho da 13ª Região, tendo em vista o objeto do Pregão Eletrônico SRP nº 009/2012 (registro de preços, para futura aquisição de MATERIAL PERMANENTE - REFRIGERADOR BIPLEX), pelo preço unitário de R\$ 1.689,00, para uso na Sede da Regional e das PTM's de Campina Grande e Patos/PB, torna público o Aviso de Registro de Preços, conforme Ata nº 013/2012. Empresa registrada EDNILSON PINHO DE MIRANDA, CNPJ nº 01.438.080/0001-24. Data da Assinatura: 18/10/2012. Fornecedores e cotações de preços estão a disposição para consulta no Processo nº 08143-265/2012, nesta Procuradoria Regional do Trabalho, na Rua Almirante Barroso, 234, Centro, João Pessoa - Paraíba, ou através da internet no sítio www.prt13.mpt.gov.br.

EDUARDO VARANDAS ARARUNA

AVISO DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 17/2012

O Procurador-chefe da Procuradoria Regional do Trabalho da 13ª Região, tendo em vista o objeto do Pregão Eletrônico SRP nº 015/2012 (registro de preços, para futura aquisição de UNIFORMES) para uso de servidores da Sede da Regional e das PTM's de Campina Grande e Patos/PB, torna público o Aviso de Registro de Preços, conforme Ata nº 017/2012. Empresa registrada ADONAY INDÚSTRIA E COMÉRCIO DE CONFEÇÕES LTDA, CNPJ nº 02.629.120/0001-88. Data da Assinatura: 29/10/2012. Fornecedores e cotações de preços estão a disposição para consulta no Processo nº 08143-424/2012, nesta Procuradoria Regional do Trabalho, na Rua Almirante Barroso, 234, Centro, João Pessoa - Paraíba, ou através da internet no sítio www.prt13.mpt.gov.br.

EDUARDO VARANDAS ARARUNA

15ª REGIÃO

EXTRATO DO 4° TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº 88/2010

Processo: PROC-MPT 08145-0659/2012. Contratante: União Federal, por intermédio da Procuradoria Regional do Trabalho da 15ª Região. Contratada: Provac Serviços Ltda. Objeto: prorrogação da vigência do Contrato nº 088/2010 de prestação de serviços de recepcionista para a Procuradoria do Trabalho no Município de São José dos Campos, por mais 12 meses, a partir de 03/11/2012. Assinatura: 22/10/2012. Assinam, pela Contratante: Dra. Catarina Von Zuben, e pela Contratada: Sr. Ricardo Merlos.

18ª REGIÃO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Nº Processo 08148.00311/12. Contratante: PROCURADORIA REGIONAL DO TRABALHO DA 18ª REGIÃO. Contratado: BYRON GUIMARÃES PORTILHO. CPF nº 336.297.061-34. Objeto: Reajuste do Contrato de Locação nº. 03/2005. Data de Assinatura: 19/10/2012. Validade: 15/08/2012 a 14/08/2013, nos termos da Cláusula Segunda. Valor: R\$ 6.560,00 mensais. JANUÁRIO JUSTINO FERREIRA - Procurador-Chefe. BYRON JOSÉ PORTILHO - Representante Legal.

AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO Nº 13/2012

Comunicamos que o edital da licitação supra citada, publicada no D.O.U de 01/11/2012 foi alterado. Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada em serviços de transporte, incluindo os trabalhos de carga e descarga, com caminhão do

tipo "baú", visando ao transporte de mobiliários, equipamentos, processos e materiais de expedientes no âmbito da Procuradoria Regional do Trabalho da 18ª Região.

do Trabalho da 18" Região.

Total de Itens Licitados: 00001 Novo Edital: 08/11/2012 das 09h00 às 17h00. Endereço: Av. T-63, 984, 1º Andar Setor Bueno - GOIANIA - GO. Entrega das Propostas: a partir de 01/11/2012 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 26/11/2012, às 10h01 no site www.comprasnet.gov.br.

FRANCISCO BERNARDINO CAMPOS NETO Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 200108-00001-2012NE000028

21ª REGIÃO

EXTRATOS DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

Inexigibilidade № 23/2012 Processo: 08151.442/2012. Contratante: Ministério Público do Trabalho/Procuradoria Regional do Trabalho - 21ª Região. Contratada: Universidade Federal do Rio Grande do Norte. Objeto: Participação de 14 servidores no encontro de ergonomia: "III Ergonodia", no período de 07 a 08/11/2012, em Natal/RN. Fundamento Legal: Art. 25, II da Lei nº 8.666/93. Autorização e Ratificação: Rosivaldo da Cunha Oliveira - Procurador-Chefe da Procuradoria Regional do Trabalho - 21ª Região.

Inexigibilidade Nº 24/2012 Processo: 08151.448/2012. Contratante: Ministério Público do Trabalho-Procuradoria Regional do Trabalho - 21ª Região. Contratada: SENAT-Serviço Nacional de Aprendizagem do Transporte. Objeto: Participação de 05 servidores no curso "Direção Defensiva", no período de 14 a 20/11/2012 e 21 a 26/11/2012, em Natal/RN. Fundamento Legal: Art. 25, II da Lei nº 8.666/93. Autorização e Ratificação: Rosivaldo da Cunha Oliveira - Procurador-Chefe da Procuradoria Regional do Trabalho - 21ª Região.

AVISO DE ADJUDICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 12/2012

A Procuradoria Regional do Trabalho da 21ª Região torna público o resultado do certame em epígrafe, relativo ao processo administrativo de licitação n.º 08151.0386/2012, cujo objeto - "seleção de empresa para a prestação de serviços continuados de fornecimento de passagem aérea nacional para a Procuradoria Regional do Trabalho da 21ª Região e para as Procuradorias do Trabalho nos Municípios de Mossoró e Caicó" - teve o seu lote único ADJU-DICADO em favor da empresa Harabello Passagens e Turismo Ltda. EPP, inscrita no CNPJ sob o n.º 12.747.465/0001-90, com o valor unitário de R\$ 60,00 (sessenta reais) por cada serviço de agenciamento de viagens. O respectivo processo foi devidamente HOMO-LOGADO e encontra-se com vista franqueada aos interessados.

ROMILSON SAMPAIO ALMEIDA Pregoeiro

22ª REGIÃO

AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO Nº 5/2012

Comunicamos que o edital da licitação supra citada, publicada no D.O.U de 26/10/2012 foi alterado. Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de veículos novos, 0km.

Total de Itens Licitados: 00002 Novo Edital: 08/11/2012 das

Total de Itens Licitados: 00002 Novo Edital: 08/11/2012 das 08h00 às 12h00 e d14h00 às 17h00 . Endereço: Avenida Miguel Rosa, 2862-n Centro - TERESINA - PI. Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 21/11/2012, às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br.

STENIO OLIVEIRA LEMOS Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 200098-00001-2012NE000025

MINISTÉRIO PÚBLICO MILITAR

EXTRATO DE CONVÊNIO

Espécie: Convênio celebrado entre o Ministério Público Militar e o Centro Federal de Educação Tecnológica Celso Suckow da Fonseca - CETEF. Objeto: Estágio de Estudantes de nível Superior. Vigência: 26/09/2012 a 25/09/2015, podendo ser prorrogado por igual período. Assinam: Jaime de Cassio Miranda, Diretor-Geral, pelo MPM e Carlos Henrique Figueiredo Alves, Diretor, pela CETEF.

MINISTÉRIO PÚBLICO DO DISTRITO FEDERAL E DOS TERRITÓRIOS DIRETORIA-GERAL

EXTRATO DE INSTRUMENTO CONTRATUAL

Espécie: Ata de Registro de Preços nº 036/2012- A. Processo nº 08190.183928/12-68. Contratante: Ministério Público do Distrito Federal e Territórios - MPDFT; CNPJ: 26.989.715/0002-93. Contratada TAG SINALIZAÇÃO LTDA.; CNPJ: 07.574.647/0001-76. Objeto: Eventual fornecimento e instalação de sinalização horizontal (Grupo

1). Modalidade de Licitação: Pregão Eletrônico nº 105/2012. Vigência: 17/10/2012 a 16/10/2013. Valor Global: R\$ 46.029,90. Programa de Trabalho: 03131058125490001. Elemento de Despesa: 339030. Fonte de Recurso: 100. Emitente UG/Gestão 200009/MPDFT/00001 - Tesouro Nacional. Signatários: MPDFT: Vetuval Martins Vasconcelos, Diretor-Geral; CONTRATADA: Pedro Paulo Cardoso Cabral, Sócio. Data da assinatura: 25/10/2012.

DIRETORIA-GERAL

EXTRATOS DE INSTRUMENTOS CONTRATUAIS

Espécie: Termo Convênio nº 0071/2012, entre o Ministério Público do Distrito Federal e Territórios - MPDFT e a Universidade Católica de Brasília - UCB. Objeto: Proporcionar aos alunos regularmente matriculados nos Cursos de ensinos superiores oportunidade de realização de estágio remunerado no MPDFT. Signatários: MPDFT: Vetuval Martins Vasconcelos, Diretor-Geral; UCB: Cícero Ivan Ferreira Gontijo, Diretor-Geral. Data da Assinatura: 1/9/2012.

Espécie: Ata de Registro de Preços nº 036/2012-B. Processo nº 08190.183928/12-68. Contratante: Ministério Público do Distrito Federal e Territórios - MPDFT; CNPJ: 26.989.715/0002-93. Contratada: HBL CARIMBOS E PLACAS INDÚSTRIA E COMÉRCIO LTDA.; CNPJ: 72.649.361/0001-74. Objeto: eventual fornecimento e insta-CNPI: 72.649.361/0001-74. Objeto: eventual fornecimento e instalação de placas de regulamentação nas garagens do Edifício Sede do MPDFT (Grupo 2), Modalidade de Licitação: Pregão Eletrônico nº 105/2012. Vigência: 17/10/2012 a 16/10/2013. Valor Global: R\$ 109.080,84. Programa de Trabalho: 03131058125490001. Elemento de Despesa: 339030. Fonte de Recurso: 100. Emitente UG/Gestão 200009/MPDFT/00001 - Tesouro Nacional. Signatários: MPDFT: VETUVAL MARTINS VASCONCELOS, Diretor-Geral; CONTRA-TADA A CONTRA-CHA A CONTRA-CHA CONTRA-C TADA: JOSÉ VIEIRA DA SILVA, Sócio Administrador. Data da assinatura: 22/10/2012.

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

Espécie: Ata de Registro de Preços nº 034/2012. Processo nº 08190.134412/12-07. Contratante: Ministério Público do Distrito Federal e Territórios - MPDFT; CNPJ: 26.989.715/0002-93. Contratada: TEMPER CLIMA - COMÉRCIO E SERVIÇOS EM EQUIPAMENTOS DE REFRIGERAÇÃO E AR CONDICIONADO LTDA. - ME; CNPJ: 03602174/0001-12. Objeto: Eventual aquisição de condicionadores de ar de janela, conforme especificações constantes dos Anexos do Edital. Modalidade de Licitação: Pregão Eletrônico nº 88/2012. Vigência: 28/9/2012 a 27/9/2013. Valor Global: 125.910,00. Programa de Trabalho: 03062058142610053. Elemento de Despesa: 449052. Fonte de Recurso: 100. Emitente UG/Gestão 200009/MPDFT/00001 - Tesouro Nacional. Signatários: MPDFT: Vetuval Martins Vasconcelos, Diretor-Geral; CONTRATADA: Ricardo Chaves, Sócio-Administrador. Data assinatura: da

AVISO DE CANCELAMENTO DE REGISTRO DE PRECOS

O MINISTÉRIO PÚBLICO DO DISTRITO FEDERAL E TERRITÓRIOS, torna público o cancelamento da Ata de Registro de Preços nº 031/2011 - B. Processo nº 08190.103582/12-12. Empresa: Projeta Comércio e Serviços de Manutenção Ltda. - ME, CNPJ: 10.416.289/0001-88. Fundamento Legal: Em consonância com o artigo 13, do Decreto nº 3.931/2001, e da Cláusula 7ª da referida ata. Assina pelo MPDFT: Vetuval Martins Vasconcelos, Diretor-Geral. Data do Cancelamento: 17/10/2012.

VETUVAL MARTINS VASCONCELOS

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 60/2012 - UASG 200009

 N° Processo: 08190103551/12-81 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de veículos. Total de Itens Licitados: 00002 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 12h às 17h59 . Endereço: Sig Quadra 1, Lotes 525/575, Sala 207 Setor de Indústrias Gráficas - BRASILIA -DF . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 200009-00001-2012NE000001

PREGÃO Nº 131/2012 - UASG 200009

Nº Processo: 08190183933/12-06 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de Preços, pelo prazo de até 12 meses, para eventual aquisição de equipamentos gráficos e utensílios de escritório. Total de Itens Licitados: 00007 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 12h às 17h59 . Endereço: Sig Quadra 1, Lotes 525/575, Sala 207 Setor de Indústrias Gráficas - BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 14h30 site www.comprasnet.gov.br.

> ANA LUISA CARDOSO ZARDIM Pregoeira

(SIDEC - 07/11/2012) 200009-00001-2012NE000001

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO ELETRÔNICO N.º 120/2012

Tornamos público o resultado do julgamento das propostas apresentadas na licitação em epígrafe. Empresa vencedora: Carlos Cesar Vieira - ME, com valor unitário de R\$1,98.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 5/2012

Tornamos público o resultado do julgamento das propostas apresentadas na licitação em epígrafe. Empresa vencedora: Temper Engenharia e Comércio Ltda. - EPP, com valor global anual de R\$394.999,20.

ANA LUISA CARDOSO ZARDIM Pregoeira

Tribunal de Contas da União

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 74/2012 - UASG 030001

Nº Processo: 022.298/2012-6 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de serviços continuados de limpeza, conservação e higienização e de copeiragem nas dependências das Secretarias de Controle Externo nos Estados do Paraná - Secex-PR, do Rio Grande do Sul - Secex-RS los Lstados de l'atarina Secex-SC, em regime de empreitada por preço unitário, conforme especificações do Edital e seus anexos. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 09h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Setor de Administracao Federal Sul; Lote 1, Sala 140 Asa Sul - BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 23/11/2012 às 14h30 site www.comprasnet.gov.br.

> MICHEL CONRADO DE ABREU AMARAL Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 030001-00001-2012NE000028

PREGÃO Nº 75/2012 - UASG 030001

Nº Processo: 013.587/2012-9 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contra-R' Processo: 013.58//2012-9. Objeto: Pregao Eletronico - Contra-tação de serviço de hospedagem, instalação, configuração, migração de dados, capacitação e suporte técnico do sistema de gestão de aprendizagem Moodle, para atender necessidades do Instituto Ser-zedello Corrêa (ISC). Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 08/11/2012 de 09h00 às 12h00 e de 14h às 17h00. Endereço: Setor de Administracao Federal Sul; Lote 1, Sala 140 Asa Sul - BRASILIA - DF. Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

RENATO TEIXEIRA LEITE DE LA ROCQUE Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 030001-00001-2012NE000028

SECRETARIA-GERAL INSTITUTO SERZEDELLO CORRÊA

EDITAL Nº 9, DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012 CONCURSO PÚBLICO PARA PROVIMENTO DE CARGOS DE TÉCNICO FEDERAL DE CONTROLE EXTERNO

- O Instituto Serzedello Corrêa (ISC/TCU) torna públicos o resultado final na perícia médica dos candidatos que se declararam com deficiência, o resultado final na primeira etapa no concurso e a convocação para o Programa de Formação, referentes ao concurso público para provimento de cargos de Técnico Federal de Controle Externo.
- 1 DO RESULTADO FINAL NA PERÍCIA MÉDICA DOS
- CANDIDATOS QUE SE DECLARARAM COM DEFICIÊNCIA 1.1 Relação final dos candidatos qualificados na perícia médica como pessoas com deficiência, na seguinte ordem: cargo/área/especialidade/localidade de vaga, número de inscrição e nome do candidato em ordem alfabética.
- 1.1.1 Técnico Federal de Controle Externo Área: Apoio Técnico e Administrativo - Especialidade: Técnica Administrativa/Distrito Federal/DF

10044921, Josinete Pereira dos Santos / 10032067, Simone Pereira dos Santos / 10008416, Thiago de Castro Mendonca. 2 DO RESULTADO FINAL NA PRIMEIRA ETAPA DO

- CONCURSO
- 2.1 Resultado final na primeira etapa do concurso na seguinte ordem: cargo/área/especialidade/localidade de vaga, número de inscrição e nome do candidato em ordem alfabética, nota final na primeira etapa no concurso e classificação final na primeira etapa do concurso.
- 2.1.1 Técnico Federal de Controle Externo Área: Apoio Técnico e Administrativo - Especialidade: Técnica Administrativa/Amapá/AP

10015869, Fred William Oliveira Cavalcante, 133.33, 2 / 10045541, Josilene Pinheiro da Silva, 123.42, 4 / 10003571, Luiz Mendes Costa Junior, 129.77, 3 / 10045221, Paulo Sergio da Silva, 107.44, 8 / 10043803, Rafael Sosinho Carvalho, 137.32, 1 / 10040490, Sandro Portal Calado, 114.19, 6 / 10013184, Victor Mateus Carneiro de Araujo, 116.13, 5 / 10024377, Wagner Correa da Callego 112.28, 7 Silva, 112,28, 7,

2.1.2 Técnico Federal de Controle Externo - Área: Apoio Técnico e Administrativo - Especialidade: Técnica Administrativa/Amazonas/AM

10033228, Ciro Ciarlini da Costa, 113.41, 4 / 10033133, Edson de Souza Campos, 101.50, 8 / 10031956, Hudson Sergio de Araujo, 107.11, 7 / 10045182, Italo Guimaraes Trindade, 109.60, 6 / 10006659, Janaina Martins do Nascimento, 130.48, 1 / 10027208, Regis Tres Albuquerque, 117.37, 3 / 10017440, Vagner Cavalheiro Prieb, 121.56, 2 / 10020473, Werlly de Oliveira Lima, 111.92, 5.

2.1.3 Técnico Federal de Controle Externo - Área: Apoio Técnico e Administrativo - Especialidade: Técnica Administrativa/Distrito Federal/DF

10008939, Alan Bruno Domingos Lopes, 137.31, 30 / 10016673, Alan Jefferson da Silva Soares, 132.29, 52 / 10003798, Alan Salles Vieira Pinto, 133.01, 48 / 10025414, Ana Carla Matias de Souza, 134.22, 43 / 10030200, Ana Carolina Barreto Ribeiro Alvarenga, 144.55, 11 / 10013156, Andre da Silva Araujo, 140.61, 21 / 10037992, Andre Luiz da Silva Loesch, 132.07, 56 / 10002802, Antonio Lezuan Ferreira Souza, 127.51, 67 / 10032530, Augusto Cesar Vasconcelos Galvao, 140.57, 22 / 10007166, Bruno Pinheiro Marques, 140.82, 20 / 10049278, Camila do Amaral Cesario de Mello, 146.90, 6 / 10006271, Camila Martins de Jesus Aguiar, 143.29, 15 / 10014603, Carlos Rogerio Simaozinho, 131.12, 59 / 10012682, Carlos Romeu Schilacci Furtado Braga, 136.57, 32 / 10036820, Charles Cezar, 136.23, 36 / 10046536, Daniel Luis Angelo Perezino, 142.47, 17 / 10010191, Daniel Sandes Carneiro, 131.43, 58 / 10015496, Daniel Vieira de Melo Freire, 135.20, 40 / 10015558, Danilo Rodrigues da Silva, 152.10, 4 / 10029320, Davi Costa Mota, 142.94, 16 / 10000931, Eliezer Guedes de Oliveira Junior, 134.83, 42 / 10021707, Eronides Vieira de Azevedo Junior, 137.08, 31 / Alan Salles Vieira Pinto, 133.01, 48 / 10025414, Ana Carla Matias de 142.94, 16 / 10000931, Eliezer Guedes de Oliveira Junior, 134.83, 42 / 10021707, Eronides Vieira de Azevedo Junior, 137.08, 31 / 10027598, Fabio Marques Guimaraes, 132.95, 49 / 10017125, Felicio Massahiro Sonoda, 132.25, 54 / 10016299, Felipe Barreiros Bentes, 131.09, 60 / 10013612, Filipe Hoss Lellis, 135.49, 39 / 10061262, Filipe Lacerda Gomes, 133.74, 44 / 10000441, Flavia Araujo Alves, 132.27, 53 / 10028660, Georgia Patricia Pinto Lins, 146.37, 8 / 10035374, Hannah Presley dos Santos, 144.13, 12 / 10015641, Hugo Antonio de Azevedo Lousa, 146.00, 9 / 10003537, Iana Holanda Risuenho, 129.08, 65 / 10021471, Irenio Francisco de Moura Junior, 133.22, 45 / 10024076, Isa Albuquerque Barbosa, 126.57, 70 / 133.22, 45 / 10024076, Isa Albuquerque Barbosa, 126.57, 70 / 10019996, Italo Franca Oliveira, 136.35, 35 / 10010530, Ivanise Oliveira Guimaraes, 139.25, 27 / 10033260, Jandeson da Costa Barbosa, 164.29, 1 / 10023521, Joao Paulo Gualberto Forni, 129.49, 63 / 10016210, Julia Poubel Coelho, 141.50, 18 / 10011424, Leonardo Anthony Costa de Araujo Bezerra Soares, 132.18, 55 / 10002124, Leonardo Serra Aguiar, 133.03, 47 / 10007956, Liliane de Queiroz Ferreira, 152.47, 3 / 10027646, Lorenzo Rocha Palma, 147.48, 5 / Ferreira, 152.47, 3 / 10027646, Lorenzo Rocha Palma, 147.48, 5 / 10024329, Lucienio de Lima dos Santos, 130.40, 61 / 10019755, Luisa Saad da Silva, 136.10, 38 / 10028485, Luiz Henrique Batistuta Gomide, 136.14, 37 / 10024967, Marcos Aurelio da Silva Oliveira, 136.48, 33 / 10052828, Marcos Maciel Abreu de Andrade, 140.27, 24 / 10006989, Marcos Paulo Freza, 141.22, 19 / 10002966, Marcus Vinicius Goulart Gonzaga Neto, 133.06, 46 / 10004259, Marly Pereira Pinto Carvalho, 127.28, 68 / 10037331, Maxwell Gouveia Lima, 132.40, 51 / 10044864, Nathalia Baldez Doroteu, 132.71, 50 / 10009373, Nathalia Brilhante, Barbosa, 146, 57, 7 / 10019764, Nidia 132.40, 51 / 10044864, Nathalia Baldez Doroteu, 132.71, 50 / 10009373, Nathalia Brilhante Barbosa, 146.57, 7 / 10019764, Nidia Eliane Santos Cunha Barbosa, 135.13, 41 / 10013989, Paulo Spader, 144.69, 10 / 10005337, Pedro Fernandes Melo, 124.18, 71 / 10031541, Rafael Marques de Carvalho, 143.86, 13 / 10050689, Rafael Melo Goncalves Alves da Silva, 136.41, 34 / 10045344, Renata Carvalho Varanda, 140.53, 23 / 10019506, Renata Leal Couto, 143.69, 14 / 10005679, Renato Minatogawa, 129.78, 62 / 10024847, Ricardo Miranda de Sousa, 154.22, 2 / 10006324, Rodrigo de Carvalho Pires, 131.74, 57 / 10013583, Rosana de Moura Baldo Petry, 127.14, 69 / 10001557, Sarah Peixoto Toledo, 139.89, 25 / 10007683, Thaisa de Carvalho Mardero, 129.46, 64 / 10046240, Thales Gil Coelho, 137.89, 29 / 10001175, Thiago de Alcantara Bezerra, 127.56, 66 / 10026799, Vinicius dos Passos Soares, 137.96, 28 / 10044770, Vyrginia da Cruz Nunes, 139.60, 26.

2.1.3.1 Resultado final na primeira etapa do concurso dos candidatos que se declararam com deficiência na seguinte ordem: número de inscrição e nome do candidato em ordem alfabética, nota final na primeira etapa no concurso e classificação final na primeira

final na primeira etapa no concurso e classificação final na primeira etapa do concurso. 10044921, Josinete Pereira dos Santos, 111.37, 3 / 10032067,

Simone Pereira dos Santos, 116.25, 1 / 10008416, Thiago de Castro

Mendonca, 114.46, 2.

2.1.4 Técnico Federal de Controle Externo - Área: Apoio Técnico e Administrativo - Especialidade: Técnica Administrativa/Mato Grosso/MT

10011375, Edimar Merotti Rodriuges, 127.13, 9 / 10005363, Erick Correia de Almeida, 131.12, 6 / 10032416, Francisco Anderson Ribeiro, 130.50, 7 / 10040797, Henrique Ormonde Portela, 125.37, 11 / 10001628, Lissandra Esnarriaga de Freitas, 131.57, 4 / 10009611, Marcilio Ferreira Leite, 125.51, 10 / 10037644, Renan Sales de Oliveira, 134.09, 2 / 10037718, Renato Furtunato Jacobs, 141.07, 1 / 10034990, Renato Rodrigues Caetano, 129.12, 8 / 10007423, Rodolfo Santos Ramos, 124.79, 12 / 10018298, Sandra Sena da Silva, 131.28, 5 / 10031025, Vitor Goncalves Pinho, 133.57, 3.

2.1.5 Técnico Federal de Controle Externo - Área: Apoio Técnico e Administrativo - Especialidade: Técnica Administrativa/Pernambuco/PE

10018925, Airlon Fabio Fernandes de Oliveira, 150.70, 3 / 10023228, Clarissa Monteiro de Moraes Souza, 151.78, 2 / 10015299, Hugo Leonardo Alves Nobrega, 136.73, 8 / 10018182, Jonatas Barbosa Xavier, 132.51, 9 / 10048576, Lorena Araujo Maia Lins, 148.30, 4 / 10010071, Lucio Flavio Teixeira Junior, 139,38, 6 / 10001443, Marcos Andre Araujo Pereira Filho, 144.73, 5 / 10014810, Mardem Pires Costa, 153.82, 1 / 10034381, Oscar Ruben Reyes Livera, 138.34, 7.

- 2.1.6 Técnico Federal de Controle Externo Área: Apoio Técnico e Administrativo - Especialidade: Técnica Administrativa/Rondônia/RO
- 10034410, Afonso Perea Monteiro Neto, 118.38, 2 / 10018222, Claudecy Oliveira Araujo, 103.44, 10 / 10026985, Debora Moreira Leite Ferreira, 106.35, 8 / 10051086, Edivan Alves Lima, 108.81, 6 / 10051076, Enilton da Silva Santos, 117.88, 3 / 10006937, Fllavia Almeida Limma, 117.61, 4 / 10013610, Franklin Silveira Baldo, 120.34, 1 / 10002469, Gustavo Teixeira Soares, 107.95, 7 / 10008892, Magda Nascimento de Alcantara Benites, 115.92, 5 / 10012726, Maiza Meneguelli, 105.51, 9.

2.1.7 Técnico Federal de Controle Externo - Área: Apoio Técnico e Administrativo - Especialidade: Técnica Administrativa/Roraima / RR

- 10007126, Andre Luiz Teixeira Bastos, 119.72, 8 / 10015035, Daniel Ricardo Veras Tine de Oliveira, 120.84, 7 / 10019259, Eduardo Menezes Jones, 134.85, 1 / 10000231, Francisco das Chagas Calixto Junior, 122.12, 5 / 10009518, Francisco Martin Rameiro, 124.67, 4 / 10027693, Hugo Juvencio de Faria, 121.97, 6 / 10013838, Johanson Moratori, 115.36, 9 / 10021714, Luciana Trindade de Souza, 133.51, 2 / 10005303, Samuel Parente Albuquerque,
- 129.3, 3.
 3 DA CONVOCAÇÃO PARA A SEGUNDA ETAPA PROGRAMA DE FORMAÇÃO

 2 CONCORRÃO PARA A MATRÍCULA NA SEGUNDA ETAPA PROGRAMA DE FORMAÇÃO
- grama de Formação, na seguinte ordem: cargo/área/especialidade/lo-calidade de vaga, número de inscrição e nome do candidato em ordem de classificação.

 3.1.1 Técnico Federal de Controle Externo - Área: Apoio
- Técnico e Administrativo Especialidade: Técnica Administrativa/Amapá / AP 10043803, Rafael Sosinho Carvalho.

3.1.2 Técnico Federal de Controle Externo - Área: Apoio Técnico e Administrativo - Especialidade: Técnica Administrativa/Amazonas/AM

2011a3/AM 10006659, Janaina Martins do Nascimento. 3.1.3 Técnico Federal de Controle Externo - Área: Apoio Técnico e Administrativo - Especialidade: Técnica Administrativa/Distrito Federal/DF

10033260, Jandeson da Costa Barbosa / 10024847, Ricardo Miranda de Sousa / 10007956, Liliane de Queiroz Ferreira / 10015558, Danilo Rodrigues da Silva / 10027646, Lorenzo Rocha Palma / 10049278, Camila do Amaral Cesario de Mello / 10009373, Nathalia Brilhante Barbosa / 10028660, Georgia Patricia Pinto Lins / 10015641, Hugo Antonio de Azevedo Lousa / 10013989, Paulo Spader / 10030200, Ana Carolina Barreto Ribeiro Alvarenga / 1003534, Hannah Presley dos Santos / 10031541, Rafael Marques de Carvalho / 10019506, Renata Leal Couto / 10006271, Camila Martins de Jesus Aguiar / 10029320, Davi Costa Mota / 10046536, Daniel Luis Angelo Perezino / 10016210, Julia Poubel Coelho / 10006989, Marcos Paulo Fereza / 10007166, Bruno Pinheiro Marques / 10013156, Andre da Silva Araujo / 10032530, Augusto Cesar Vasconcelos Galvao/ 10045344, Renata Carvalho Varanda/ 10052828, Marcos Maciel Abreu de Andrade/ 10001557, Sarah Peixoto Toledo/ 10044770, Vyrginia da Cruz Nunes/ 10010530, Ivanise Oliveira Guimaraes/ 10026799, Vinicius dos Passos Soares/ 10046240, Thales Gil Coelho/ 10008939, Alan Bruno Domingos Lopes/ 10021707, Eronides Vieira De Azevedo Junior.

3.1.3.1 Convocação para a matrícula na segunda etapa dos candidatos que se declararam com deficiência - Programa de Formação, na seguinte ordem: número de inscrição e nome do candidato em ordem de classificação.

10032067, Simone Pereira dos Santos / 10008416, Thiago de Castro Mendonca.

3.1.4 Técnico Federal de Controle Externo - Área: Apoio Técnico e Administrativo - Especialidade: Técnica Administrativa/Mato Grosso/MT

10037718, Renato Furtunato Jacobs / 10037644, Renan Sales

3.1.5 Técnico Federal de Controle Externo - Área: Apoio Técnico e Administrativo - Especialidade: Técnica Administrativa | Pernambuco / PE

10014810, Mardem Pires Costa / 10023228, Clarissa Monteiro de Moraes Souza.

3.1.6 Técnico Federal de Controle Externo - Área: Apoio Técnico e Administrativo - Especialidade: Técnica Administrativa/Rondônia/RO

10013610, Franklin Silveira Baldo. 3.1.7 Técnico Federal de Controle Externo - Área: Apoio Técnico e Administrativo - Especialidade: Técnica Administrativa/Roraima/RR

10019259, Eduardo Menezes Jones / 10021714, Luciana

4 DO PROGRAMA DE FORMAÇÃO

- 4.1 O programa de formação ocorrerá no período de 19 a 30 de novembro de 2012. No dia 19 de novembro de 2012, às 8 horas e 30 minutos, observado o horário oficial de Brasília/DF, dar-se-á o início do Programa de Formação, no Instituto Serzedello Corrêa, situado no Setor Comercial Sul (SCS), Quadra 9, Lote C, Torre B, 6º andar - Asa Sul, Brasília/DF.
- 4.2 O Programa de Formação, de caráter eliminatório, a ser realizado pelo ISC em Brasília/DF, terá a duração mínima de 60 horas, sendo regido pela Resolução-TCU nº 202, de 6 de junho de 2007, e alterações, que estabelecerá a frequência e o rendimento mínimos a serem exigidos e demais condições de aprovação, podendo ser ministrado, inclusive, aos sábados, domingos e feriados e, ainda,
- 4.2.1 O Programa de Formação, que tem por finalidade a integração inicial no ambiente de trabalho e o desenvolvimento básico de competências necessárias à atuação profissional de novos ser-

vidores, será composto de uma parte geral, com aulas presenciais e outras atividades pertinentes à estrutura orgânica, ao funcionamento e aos modelos de gestão do TCU, e de uma parte específica, com aulas presenciais e outras atividades pertinentes à especialidade do cargo.
4.2.2 A aprovação no Programa de Formação requer de-

sempenho médio geral igual ou superior a 60,00 (sessenta) pontos e desempenho em cada disciplina em que houver avaliação de rendimento igual ou superior a 50,00 (cinquenta) pontos. O desempenho do candidato em cada disciplina é aferido com base nas notas obtidas nas provas e atividades realizadas, que podem variar de zero a 100,00 (cem) pontos.
4.3 DA MATRÍCULA

4.3.1 Será admitida a matrícula no Programa de Formação -1ª convocação exclusivamente pela Internet no endereço eletrônico http://www.cespe.unb.br/concursos/tcu_12_tefc, no período das 10 horas do dia 9 de novembro de 2012 às 18 horas do dia 10 de novembro de 2012 (observado o horário oficial de Brasília/DF).

4.3.1.1 O CESPE/UnB não arcará com prejuízos advindos de

problemas de ordem técnica dos computadores, falhas de comuni-cação, congestionamento das linhas de comunicação, bem como de outros fatores, de responsabilidade do candidato, que impossibilitem a transferência de dados.

4.3.2 Após efetuada a matrícula, o candidato terá a matrícula bloqueada pelo sistema, não sendo permitida, em hipótese alguma, quaisquer alterações.

4.4 O candidato que deixar de efetuar a matrícula, não comparecer ao Programa de Formação desde o início, dele se afastar, ou não satisfizer os demais requisitos legais, regulamentares e/ou regimentais, será reprovado e, consequentemente, eliminado do con-

4.5 A efetivação da matrícula no Programa de Formação está condicionada ao preenchimento online de formulário de requerimento de matrícula e entrega, obrigatória, no primeiro dia do Programa de Formação, da seguinte documentação:

I - atestado de sanidade física e mental, que comprove a

aptidão do candidato para frequentar o Programa de Formação

II - no caso de servidor ocupante de cargo efetivo da Administração Pública Federal, apresentação de declaração que comprove essa condição emitida pelo dirigente de pessoal do órgão/entidade de lotação, liberando-o para participar do Programa de Formação em regime integral e dedicação exclusiva;

III - formalização de sua opção quanto à percepção pe-cuniária, conforme estabelecido no subitem 4.5.6 deste edital, porintermédio do preenchimento de um dos formulários (de opção pelo auxílio financeiro ou de opção pela remuneração do cargo efetivo) disponíveis no endereço eletrônico http://www.cespe.unb.br/concursos/tcu_12_tefc.

4.5.1 As informações prestadas no formulário de matrícula no Programa de Formação são de inteira responsabilidade do candidato, dispondo o ISC do direito de excluir do concurso aquele que

o preencher com dados incorretos, incompletos ou inverídicos.

4.5.2 Expirado o prazo de que trata o subitem 4.3.1 deste edital, os candidatos convocados que não efetivarem suas matrículas serão considerados desistentes e eliminados do concurso.

4.5.3 Havendo desistências, serão convocados para a ma-

trícula no Programa de Formação candidatos em número igual ao de desistentes, com o mesmo prazo referido no subitem 4.3.1 deste edital, obedecida a ordem de classificação na primeira etapa.

4.5.4 Para a convocação de que trata o subitem anterior, só serão consideradas as desistências ocorridas até 3 (três) dias antes de ser iniciado o Programa de Formação, e desde que ocasionadas por perda de prazo de matrícula, na forma do subitem 4.5.2 deste edital, ou por manifestação formal do candidato desistente.

4.5.5 Após o início do Programa de Formação, nenhuma nova matrícula será admitida, sob qualquer pretexto, inclusive em face de eventuais desistências.

- 4.5.6 Durante o Programa de Formação, o candidato fará jus a auxílio financeiro, na forma da legislação vigente à época de sua realização, sobre o qual incidirão os descontos legais, ressalvado o direito de optar pela percepção do vencimento e das vantagens do cargo efetivo, no caso de ser servidor da Administração Pública Federal.
- 4.6 O candidato a que se refere o subitem 4.5, inciso II, deste edital, caso eliminado, retomará o exercício do cargo ou emprego permanente do qual tenha solicitado afastamento, considerando-se de efetivo exercício o período de frequência ao Programa de Forma-
- 4.7 As despesas decorrentes da participação em todas as etapas e procedimentos do concurso, inclusive no Programa de Formação, correrão por conta dos candidatos, os quais não terão direito a alojamento, alimentação, transporte ou ressarcimento de despesas.

 4.8 Os candidatos sem aproveitamento e/ou sem frequência

mínima no Programa de Formação serão eliminados do concurso.

4.9 Os demais candidatos aprovados na primeira etapa e não convocados para o Programa de Formação, observado o disposto no subitem 4.5.3 deste edital, serão classificados em lista de cadastro de reserva, podendo ser convocados em eventuais Programas de Formação futuros, cuja efetiva realização dependerá exclusivamente do interesse da Administração, observado o prazo de validade do con-

5 DAS DISPOSIÇÕES FINAIS

5.1 As respostas aos recursos interpostos contra o resultado provisório na perícia médica dos candidatos que se declararam com deficiência estarão à disposição dos candidatos a partir da data de publicação deste edital, no endereço eletrônico http://www.ces-pe.unb.br/concursos/tcu_12_tefc.

5.1.1 O CESPE/UnB não arcará com prejuízos advindos de problemas de ordem técnica dos computadores, falhas de comuni-cação, congestionamento das linhas de comunicação, bem como de outros fatores, de responsabilidade do candidato, que impossibilitem a visualização das respostas aos recursos.

5.2 A segunda convocação para a matrícula no Programa de Formação serão publicados no Diário Oficial da União e divulgados na Internet, no endereço eletrônico http://www.cespe.unb.br/concursos/tcu_12_tefc, na data provável de 13 de novembro de 2012.

ADRIANO CESAR FERREIRA AMORIM

SECRETARIA-GERAL DE CONTROLE EXTERNO SECRETARIA DE CONTROLE EXTERNO NO PARÁ

EDITAL 1, DE 5 DE NOVEMBRO DE 2012

TC 010.022/2012-0 - Pelo presente Edital, publicado por força do disposto no art. 22, inciso III, da Lei 8.443, de 16 de julho de 1992, fica CITADO Liberalino Ribeiro de Almeida Neto, CPF: 725.430.194-72, com fundamento no art. 12, inciso II, da Lei 8.443/1992, para, no prazo de 15 (quinze) dias, a contar da data desta publicação, apresentar alegações de defesa e/ou recolher aos cofres do Tesouro Nacional os seguintes valores:

Valor histórico: R\$ 100.000,00 em 14/9/2000 Valor atualizado até 5/11/2012: R\$ 211.750,00

- 2. O débito é decorrente da impugnação total das despesas realizadas com os recursos do Termo Simplificado de Convênio 53/2000 (SIAFI 398857), firmado entre a extinta Superintendência do Desenvolvimento da Amazônia - SUDAM e o Município de Vitória do Xingu/PA e caracteriza infração aos seguintes dispositivos le-
- a) Art. 1°, da IN/TCU 13/1996, vigente à época da celebração do convênio, com observância do art. 1º da IN/TCU 56/2007, c/c o art. 38, inciso II, alínea ' d', da IN/STN 01/1997, e com os arts. 66 e 148, do Decreto 93872/1986.
- 3. Em caso de não apresentação de resposta no prazo estabelecido, o processo terá prosseguimento, caracterizando-se a revelia, para todos os efeitos, nos termos do § 3º do art. 12 da Lei 8.443/1992.

NORBERTO DE SOUZA MEDEIROS Secretário

SECRETARIA DE CONTROLE EXTERNO NO PARANÁ

EDITAL Nº 1, DE 1º DE NOVEMBRO DE 2012

TC 002.628/2011-2 - Pelo presente Edital, publicado por força do disposto no art. 22, inciso III, da Lei 8.443, de 16 de julho de 1992, fica NOTIFICADO o Senhor José Ricardo Marques, CPF: 700.973.999-49, de que este Tribunal, por meio do Acórdão 4635/2012 - TCU - Primeira Câmara, Sessão de 7/8/2012 proferido no processo de Tomada de Contas Especial, TC 002.628/2011-2, que trata de Tomada de Contas Especial Instaurada pela Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos, em razão de prejuízos causados por empregado, julgou irregulares as referidas contas, condenando-o a ressarcir aos cofres da respectiva unidade credora as quantias indicadas no Anexo I, fixando o prazo de 15 (quinze) dias, a contar da data desta publicação, para que comprove, perante o Tribunal, o recolhimento da mencionada dívida.

- 2. O débito decorre de irregularidades cometidas por exempregado da ECT, no montante de R\$ 23.689,05, referente a falta de numerário em caixa, detectado em 23/07/2004 - R\$ 2.689,05 e diferença de caixa - simulação de recolhimento de saldo de reserva ao banco Bradesco em 14/12/2006 - R\$ 21.000.00
- 3. As quantias descritas no mencionado Anexo I desta comunicação serão atualizadas monetariamente, desde as respectivas datas de ocorrência dos atos impugnados, acrescidas dos juros de mora devidos, até o efetivo recolhimento, abatendo-se na oportunidade as quantias eventualmente ressarcidas, na forma da legislação
- 4. Deverá ser comprovado, no mesmo prazo, o pagamento da multa aplicada por este Tribunal, com fundamento no art. 57, da Lei 8.443/1992, cujo valor consta do Anexo I. Tal quantia será atualizada monetariamente desde a data do Acórdão 4635/2012 - TCU - Primeira Câmara, Sessão de 7/8/2012, até a data do efetivo recolhimento, se paga após o vencimento.
- 5. O não atendimento desta notificação poderá ensejar a inclusão do nome do responsável no cadastro informativo de créditos não quitados do setor público federal - Cadin e a execução judicial perante o competente Juízo da Justiça Federal, na forma dos arts. 19, 23, inciso III, alínea "b", 24 e 28, inciso II, da Lei 8.443/1992, c/c os arts. 216 e 219, incisos II e III, do Regimento Interno do TCU.
- 6. A emissão da Guia de Recolhimento da União GRU e do demonstrativo de débito pode ser feita por meio do Portal TCU (www.tcu.gov.br > aba cidadão > serviços e consultas > Emissão de GRU).
- 7. Por fim, informo que o Tribunal, por meio de suas Secretarias, encontra-se à disposição para prestar os esclarecimentos necessários.

LUIZ GUSTAVO GOMES ANDRIOLI Secretário



ANEXO I - DETALHAMENTO DOS DÉBITOS

ISSN 1677-7069

Dívida 1: Tipo: Débito Cofre credor: EMPRESA BRASILEIRA DE CORREIOS E TELÉ-GRAFOS - MC

Valor atualizado até 1/11/2012 com juros de mora: R\$ 50.812,20

José Ricardo Marques, CPF: 700.973.999-49 Valores históricos:

Débitos:

R\$ 2.689,05 em 23/7/2004 R\$ 21.000,00 em 14/12/2006

R\$ 21.000,00 em 14/12/2 Créditos: R\$ 224,74 em 31/5/2005 R\$ 224,72 em 30/6/2005 R\$ 224,72 em 31/8/2005 R\$ 19,10 em 30/9/2005 R\$ 80,07 em 31/10/2005 R\$ 33,14 em 26/12/2006 R\$ 84,46 em 24/2/2006 R\$ 170,72 em 31/5/2006 R\$ 170,72 em 31/5/2006 R\$ 122,75 em 31/8/2006 R\$ 168,46 em 31/10/2006

R\$ 100,00 em 29/9/2006 R\$ 168,46 em 31/10/2006 R\$ 146,20 em 30/11/2006 R\$ 146,65 em 31/12/2006 R\$ 79,35 em 31/1/2007 R\$ 51,23 em 28/2/2007 R\$ 51,46 em 31/3/2007 R\$ 41,32 em 30/4/2007 Dívida 2:

Divida Z:
Tipo: Multa
Cofre credor: TESOURO NACIONAL
Valor atualizado até 1/11/2012: R\$ 5.049,00

José Ricardo Marques, CPF: 700.973.999-49 Valores históricos:

Débitos: R\$ 5.000,00 em 7/8/2012 Recolher mediante GRU, código 13901-7

SECRETARIA DE CONTROLE EXTERNO EM SÃO PAULO

EXTRATO DE CONTRATO

a)Espécie: Contrato Emergencial nº 01/2012-SECEX/SP, celebrado entre a Secretaria do Tribunal de Contas da União no Estado de São Paulo e a empresa MCL ADMINISTRAÇÃO DE RECURSOS HUMANOS LTDA., b)Objeto: Contratação Emergencial para prestação de serviços terceirizados de limpeza, higienização e conservação, copa, auxiliar administrativo e recepcionista, compreendendo o fornecimento de todo o equipamento e material de consumo necessário; c)Fundamento Legal: inciso IV do art. 24 da Lei 8.666/93; d)Vigência: 180 dias - de 1º/11/2012 a 29/04/2013; e)Processo: TC nº 035.966/2012-2; f)Valor: R\$ 169.079,52, com parcela mensal de R\$ 28.179,92; g)Cobertura Orçamentária: 3.3.90.37 - Locação de Mão-de-obra da Atividade 01.032.0550.4018.0001 - Fiscalização da Aplicação dos Recursos Públicos Federais; h)Nota de Empenho nº 2012NE000055, para cobrir despesas no exercício 2012; i)Signatários: Rodrigo do Amaral Vargas Brandão, pela Contratante, e Marcos Antonio Bolonhez, pela Contratada.

SECRETARIA-GERAL DE ADMINISTRAÇÃO

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

a) Processo: TC-019.189/2012-5; b) Espécie: 2° TA ao CT 47/2010, firmado em 31/10/2012, entre o TCU e a empresa Araújo Abreu Engenharia S/A; c) Objeto: REPACTUAÇÃO e REAJUSTE de preços; d) Fundamentação Legal: Art. 55, III, da Lei 8.666/93, c/c o art. 5° do Decreto 2.271/97, e art. 33 e ss. da IN SLTI/MPOG 2/2008; e) Vigência: de 1°/05/2012 a 22/07/2012; f) Elemento Orçamentário: 3.3.90.39 da atividade 01.032.0550.4018.0001; g) Valor: R\$ 246,840,41 sendo R\$ 110.703,71 p/ 2012 e R\$ 136.136,70 p/2013; h) NE nº 1156 e 1157/2012; i) Signatários: pelo Contratante, Carlos Roberto Caixeta, e, pelo Contratado, Flávia Alves Oliveira.

a)Processo: TC-033.791/2012-0 b)Espécie: 1°TA ao CT n° 04/2011, firmado em 6/11/2012, entre a SECEX/RR e a empresa Red Engenharia Ltda.; c)Objeto: Alteração do Contrato n° 04/2011, resultando na supressão de R\$ 21.864,09 no valor contratual; d)Fundamento Legal: artigo 65, inciso I, alíneas "a" e "b" e § 1° da Lei n° 8.666/1993; e)Vigência: 06/11/2012, inclusive, a 13/01/2013; f)Signatários: pelo Contratante, Carlos Roberto Caixeta, e, pelo Contratado, Petrus de Araújo Tavares.

Poder Legislativo

CÂMARA DOS DEPUTADOS **DIRETORIA-GERAL**

EXTRATO DE ACORDO

Processo 105.086/07. ESPÉCIE: Acordo de Cooperação nº 2012/115.0 firmado com a FUNDAÇÃO S.O.S. PRÓ-MATA ATLÂNTICA. OBJETO: Cooperação mútua para desenvolvimento de atividades relacionadas à preservação do meio ambiente. AMPARO LEGAL: Dispositivos da Lei nº 8.666/93 e do Regulamento dos Procedimentos Licitatórios da Câmara dos Deputados (Ato da Mesa nº 80/01). VIGÊNCIA: 06.11.12 a 05.11.17 ÓRGÃO RESPONSÁ-

VEL: APROGE. Pela CÂMARA: ROGÉRIO VENTURA TEIXEIRA Diretor-Geral. Pela S.O.S. MATA ATLÂNTICA: BELOYANIS MONTEIRO - Coordenador de Mobilização.

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Processo 167.625/08. ESPÉCIE: Aditivo nº 2008/245.4 firmado com o SENADO FEDERAL. OBJETO: Prestação de serviços de confecção de publicações oficiais impressas e em outras mídias. FIfecção de publicações oficiais impressas é em outras mídias. FI-NALIDADE DO ADITIVO: Prorrogação da vigência contratual pelo período de 12 (doze) meses, a partir de 06.11.12. AMPARO LEGAL: Artigo 57, inciso II, da Lei 8.666/93. VALOR TOTAL ESTIMADO: R\$5.000.000,00 (cinco milhões de reais). EMPENHOS: 2012NE002841, 2012NE002843 e 2012NE002845. CLASSIF. OR-ÇAMENTÁRIA: - Programa de Trabalho: 01031055340610001 - Processo Legislativo. - Natureza da Despesa: 3.3.91.39 - Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica. Pela CONTRATANTE: ROGÉRIO VENTURA TEIXEIRA - Diretor-Geral. Pela CONTRATA-DA: DORIS MARIZE ROMARIZ PEIXOTO - Diretor-Geral.

Processo 122.307/09. ESPÉCIE: Aditivo nº 2009/131.1 firmado com a ESCOLA DE ADMINISTRAÇÃO FAZENDÁRIA - ESAF. OB-JETO: Promover o intercâmbio e a cooperação técnico-científica e cultural, visando ao desenvolvimento institucional e de recursos humanos. FINALIDADE DO ADITIVO: Necessidade de implementação do projeto Promoção da Cidadania e do Desenvolvimento de Recursos Humanos, bem como da necessidade de alteração da vigência do Acordo para prazo indeterminado, Pela CÂMARA: Deputado MARCO MAIA - Presidente e ROGÉRIO VENTURA TEIXEIRA - Diretor-Geral. Pela ESAF: ALEXANDRE RIBEIRO MOT-TA - Diretor-Geral.

EXTRATO DE RESCISÃO

Processo 119.980/10. ESPÉCIE: Termo de Rescisão Unilateral do Contrato nº 2009/294.0 e dos Termos Aditivos firmados com a EN-GEFORT CONSTRUTORA LTDA. AMPARO LEGAL: Artigo 78, inciso V, da Lei nº 8.666/93. DATA DE RESCISÃO: A partir de 06.11.12. Pela CÂMARA: ROGÉRIO VENTURA TEIXEIRA - Diretor-Geral.

DIRETORIA ADMINISTRATIVA

EXTRATOS DE CONTRATOS

Processo 112.639/11. ESPÉCIE: Contrato nº 2012/259.0 firmado com a LABORATÓRIO DE ALIMENTOS, ASSESSORIA M. MATTOS a LABORATORIO DE ALIMENTOS, ASSESSORIA M. MATTOS LTDA. OBJETO: Prestação de serviços de coleta e análise microbiológica de alimentos. LICITAÇÃO: Pregão Eletrônico nº 180/12. VIGÊNCIA: 06.11.12 a 05.11.13. VALOR TOTAL ESTIMADO: R\$45.537,00 (quarenta e cinco mil, quinhentos e trinta e sete reais). EMPENHO: 2012NE003149. CLASSIF. ORÇAMENTÁRIA: - Proprenda de Trobalho: 01031055240610001. grama de Trabalho: 01031055340610001 - Processo Legislativo - Natureza da Despesa: 3.3.90.39 - Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica. ÓRGÃO FISCALIZADOR: CAEDI. Pela CONTRA-

TANTE: FÁBIO CHAVES HOLANDA - Diretor Administrativo. Pela CONTRATADA: CARMEM DULCE DE MATTOS SILVA - Representante Legal.

Processo 117.075/12. ESPÉCIE: Carta-Contrato nº 2012/218.0 firmada com a ASSOCIAÇÃO BRASILEIRA DE NORMAS TÉC-NICAS - ABNT. OBJETO: Prestação de serviços de visualização, atualização, impressão e gerenciamento de uma coleção de normas técnicas ABNT e Mercosul, via Web, e montagem de uma coleção atualizada de 200 (duzentas) normas técnicas. AMPARO LEGAL: attanzada de 200 (duzentas) normas technicas. AMPARO LEGAL. Artigo 25, caput, da Lei nº 8.666/93. VIGÊNCIA: 30.12.12 a 29.12.13. VALOR TOTAL: R\$8.416,45 (oito mil, quatrocentos e dezesseis reais e quarenta e cinco centavos). EMPENHO: 2012NE002615. CLASSIF. ORÇAMENTÁRIA: - Programa de Trabalho: 01301055340610001 - Processo Legislativo. - Natureza da Despesa: 3.3.90.39 - Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica. ÓRGÃO FISCALIZADOR: COBIB. Pela CONTRATANTE: EUGÊ-NIO DE BORBA AMARO - Diretor do Demap. Pela CONTRA-TADA: RICARDO RODRIGUES FRAGOSO - Diretor Geral e ODI-LÃO BAPTISTA TEIXEIRA - Diretor Adjunto de Negócios.

SECRETARIA EXECUTIVA DA COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 213/2012 - UASG 010001

 N° Processo: 149072/2011 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de transformadores isoladores e ventoinhas. Total de Itens Licitados: 00003 . Edital: 08/11/2012 de 09h00 às 12h00 e de 12h às 17h59 Endereço: Câmara Dos Deputados Edif. Anexo i - 14º Andar Zona cívico-administrativa - BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: O edital também está disponível no sítio www.camara.leg.br

> JOSE MARTINICHEN FILHO Presidente da CPL

(SIDEC - 07/11/2012) 010001-00001-2012NE000989

SECRETARIA GERAL DA MESA COORDENAÇÃO DE APOIO ADMINISTRATIVO

EDITAL Nº 3, DE 7 NOVEMBRO DE 2012 CONCURSO PÚBLICO

A Comissão de Desenvolvimento Urbano - CDU, no uso de sua competência prevista na Resolução n.º 11, de 2003, c/c o art. 274 do Regimento Interno da Câmara dos Deputados, torna público o resultado da 8ª Edição do Concurso Público "Selo Cidade Cidadã"

Ganhadores da 8º Edição do Concurso Público "Selo Cidade Cidadã"				
Município UF Projeto Categoria		Grupos Temáticos		
São José dos Campos	SP	Calçada Segura	Acima de 500.000 hab.	B (Mobilidade Urbana)
Campinas		Investimentos em serviços públicos de transporte para superar desafios da mobilidade urbana	Acima de 500.000 hab.	A (Transporte e o Trânsito)
Toledo	PR	Toopedalando: Programa de Transporte Alternativo Limpo de Toledo	De 60.001 até 499.999 hab.	A (Transporte e o Trânsito)
Caraguatatuba	SP	Caraguá Acessível: Construindo Espaços Inclusivos	De 60.001 até 499,999 hab.	B (Mobilidade Urbana)
Forquilhinha	SC	Integração da Ciclovia Av. Prof. Eurico Back com a Praça do Centenário	Até 60.000 hab.	B (Mobilidade Urbana)

DEPUTADO DOMINGOS NETO

Presidente da Comissão de Desenvolvimento Urbano

SENADO FEDERAL **DIRETORIA-GERAL**

EXTRATOS DE REGISTROS DE PREÇOS

Espécie: Ata de Registro de Preços nº 2012/0085. Celebrada com a empresa ABN INDÚSTRIA E COMÉRCIO DE EQUIPAMENTOS DE INFORMÁTICA LTDA. Modalidade: Pregão Eletrônico nº 0165/2012. Processo: 013.233/12-2. Data da assinatura: 05/11/2012. Objeto: Contratação de empresa especializada para o fornecimento de suprimentos para impressoras da marca RICOH de propriedade do SENADO FEDERAL. Vigência: Início: 05/11/2012 - Final: 04/11/2013. Signatários pelo Senado Federal: Doris Marize Romariz Peixoto, Diretora Geral, pela Contratada: Andre Luis Falquetti.

Espécie: Ata de Registro de Preços nº 2012/0086. Celebrada com a empresa EXPRESSO SERVICE MÁQUINAS E SERVIÇOS LTDA -EPP. Modalidade: Pregão Eletrônico nº 0165/2012. Processo: 013.233/12-2. Data da assinatura: 05/11/2012. Objeto: Contratação de empresa especializada para o fornecimento de suprimentos para impressoras da marca RICOH de propriedade do SENADO FEDERAL Vigência: Início: 05/11/2012 - Final 04/11/2013. Signatários pelo Senado Federal: Doris Marize Romariz Peixoto, Diretora Geral, pela

Contratada: Marcos Eland Dorrit Silva.

EXTRATO DE RECONHECIMENTO DE DÍVIDA

Processo nº 013672/11-8. Objeto: Reconhecer o dever de indenizar a ANUENTE no montante de R\$ 158.765,87 (cento e cinquenta e oito mil, setecentos e sessenta e cinco reais e oitenta e sete centavos). Em favor da EMPRESA BRASIL DE COMUNICAÇÃO S.A. Programa de Trabalho: 01131055125490001 e Natureza da Despesa nº 339192. Nota de Empenho nº 2012NE00002905, datada de 21 de junho de 2012, referente a despesa de exercícios anteriores, e Programa de Trabalho 01131055125490001 e Natureza de Despesa nº 339139, emprephadas mediante a Nota de Empenho nº 2012NE0000011 da empenhadas mediante a Nota de Empenho nº 2012NE00000191, da-tada de 19 de janeiro de 2012, reforço à Nota de Empenho nº 2012NE000167. Signatários: pelo Senado Federal: Doris Marize Romariz Peixoto, Diretora-Geral, pela contratada: Nelson Breve Dias e

SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO DE CONTRATAÇÕES SUBSECRETARIA DE PLÂNEJAMENTO E CONTROLE DE CONTRATAÇÕES

AVISOS DE LICITAÇÃO CONVITE Nº 2/2012 - UASG 020001

 N° Processo: 021432/12-0 . Objeto: Contratação de Empresa de engenharia para reforma de espaço com aproximadamente 110 m onde será instalada a espansão do arquivo deslizante do SEDARQ/SRH, na



Unidade de Apoio I do Senado Federal. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h30 às 12h00 e de 14h às 17h30 . Endereço: Senado Federal, Via N-2, Bloco de Apoio 2 - Mezanino Plano Piloto - BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: 19/11/2012 às 09h30 . Informações Gerais: O edital completo deste Convite, encontra-se disponível no site do Senado Federal. Qualquer divergência entre a descrição do CATSER e o que conta do edital, prevalecerá sempre o edital.

(SIDEC - 07/11/2012) 200017-02012-2012NE002543

PREGÃO Nº 218/2012 - UASG 020001

Nº Processo: 020596/12-0 . Objeto: Pregão Eletrônico - Fornecimento de material hidráulico pvc rosca, para a Secretaria de Engenharia do Senado Federal. Total de Itens Licitados: 00012. Edital: 08/11/2012 de 08h30 às 12h00 e de 14h às 17h30 . Endereço: Senado Federal Bloco Ii - Mezanino Plano Piloto - BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 09h30 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: O edital completo deste Pregão Eletrônico, encontra-se disponível no site do Senado Federal. Qualquer divergência entre a descrição do CATSER e/ou CAT-MAT e o que consta do edital, prevalecerá sempre a descrição do

(SIDEC - 07/11/2012) 200017-02012-2012NE002543

PREGÃO Nº 219/2012 - UASG 020001

Nº Processo: 005919/12-6 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de equipamentos para o Restaurante Escola dos Senadores, Restaurante Escola de Massas e Risotos da Praça da Alimentação e Café Escola do Prodasen, com entrega imediata, para o Senado Federal. Total de Itens Licitados: 00037 . Edital: 08/11/2012 de 08h30 às 12h00 e de 14h às 17h30 . Endereço: Senado Federal Anexo Bloco de Apoio Ii -Mezanino Plano Piloto - BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 09h30 site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: O edital completo deste Pregão Eletrônico, encontra-se disponível no site do Senado Federal. Qualquer divergência entre a descrição do CATSER e/ou CATMAT e o que consta do edital, prevalecerá sempre a descrição do edital.

(SIDEC - 07/11/2012) 200017-02012-2012NE002543

PREGÃO Nº 220/2012 - UASG 020001

Nº Processo: 023841/11-7 . Objeto: Pregão Eletrônico - A contratação de empresa para a prestação de servicos de locação de veículos automotores (sem motorista e sem combustível) para atendimento às atividades policiais do Senado Federal e às unidades de direção da Casa, em deslocamentos no Distrito Federal, durante 12 (doze) meses consecutivos, de acordo com os termos e especificações deste edital e seus anexos. Total de Itens Licitados: 00003 . Edital: 08/11/2012 de 08h30 às 12h00 e de 14h às 17h30 . Endereço: Senado Federal, Via N-2, Bloco de Apoio 2 - Mezanino Plano Piloto - BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 09h30 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: O edital completo deste Pregão Eletrônico, encontra-se disponível no site do Senado Federal. Qualquer divergência entre a descrição do CATSER e/ou CATMAT e o que consta do edital, prevalecerá sempre a descrição do edital.

> RONALDO WAGNER CARMONA Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 200017-02012-2012NE002543

AVISO DE REABERTURA DE PRAZO PREGÃO Nº 198/2012

Comunicamos a reabertura de prazo da licitação supracitada, processo Nº 016390/12-1., publicada no D.O.U de 18/10/2012. Objeto: Pregão Eletrônico - O registro de preços, para, por demanda formulada pelo SENADO, contratação de empresa especializada para o fornecimento e instalação de tratamento acústico ao Senado Federal (complexo arquitetônico e residências oficiais), com fornecimento dos materiais, de acordo com os termos e especificações deste edital e seus anexos. Novo Edital: 08/11/2012 das 08h30 às 12h00 e d14h30 às 17h30 . Endereço: Senado Federal, Via N-2, Bloco de Apoio 2 -Mezanino Plano Piloto - BRASILIA - DF Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 23/11/2012, às 09h30 no site www.comprasnet.gov.br.

> RONALDO WAGNER CARMONA Pregoeiro

Poder Iudiciário

SUPREMO TRIBUNAL FEDERAL

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 171/2012 - UASG 040001

Nº Processo: 349537 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa para prestação de servicos de restauração e revitalização de revestimentos em mármore branco e travertino, com fornecimento de material. Total de Itens Licitados: 00004 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 17h59. Endereço: Praca Dos Tres Proderes - Ed. Sede - 2. Andar BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 13h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: Edital disponível nos sítios www.comprasnet.gov.br ou www.stf.jus.br.

> VIRGINIA DE OLIVEIRA DANTAS Pregoeira

(SIDEC - 07/11/2012) 040001-00001-2012NE000012

SECRETARIA

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Espécie: Primeiro Termo Aditivo ao Credenciamento n. 18/2012 celebrado entre o STF e a empresa Clínica Odontológica Aparecida de Cássia Costa Póvoa (Processo 344774). Objeto: Alteração do endereço da empresa. Fundamento Legal: Lei n. 8.666/93. Assinatura: 06/11/2012; Vigência: a partir da data da assinatura. Assinam: Pelo STF, Sr. Amarildo Vieira de Oliveira - Diretor-Geral e Sr. Reginaldo de Sousa Coutinho - Secretário de Gestão do STF-Med; pela Contratada, Sra. Aparecida de Cássia Costa Póvoa.

Espécie: Primeiro Termo Aditivo ao Credenciamento n. 17/2012 celebrado entre o STF e a empresa Odontopediatria Cecília Abrahão S/C (Processo 345289). Objeto: Alteração do endereço da empresa. Fundamento Legal: Lei n. 8.666/93. Assinatura: 06/11/2012; Vigência: a partir da data da assinatura. Assinam: Pelo STF, Sr. Amarildo Vieira de Oliveira - Diretor-Geral e Sr. Reginaldo de Sousa Coutinho Secretário de Gestão do STF-Med; pela Contratada, Sra. Maria Cecília Queiroz Silva Abrahão.

Espécie: 5º Termo Aditivo ao Contrato n. 60/2009 celebrado entre o STF e a empresa Eurexpress Travel Viagens e Turismo Ltda. (Processo 336.022). Objeto: Prever a taxa de repasse a terceiro (DU) no rol de taxas excluídas do percentual de desconto a ser aplicado sobre o valor do volume de vendas de passagens aéreas nacionais e internacionais, Fundamento Legal: Lei n. 8.666/93. Assinatura/Vigência: 07/11/2012;. Assinam: Pelo STF, Sr. Amarildo Vieira de Oliveira Diretor-Geral; pela Contratada, Sr. José de Ribamar de Souza No-

SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO E FINANÇAS

AVISO DE REGISTRO DE PRECOS

O Supremo Tribunal Federal torna público o Aviso de Registro de Preços, resultante do Pregão Eletrônico n. 125/2012, conforme Ata de Registro de Preços n. 51/2012 e Processo Administrativo 349.703; Objeto: Aquisição de açúcar refinado. Uedama Comércio de Produtos Alimentícios Ltda.; CNPJ: 00.543.061/0001-03; Item: 1; Valor: R\$ 36.000,00; Assinatura/Vigência: 07/11/2012.

> ANDERSON VIDAL CORRÊA Secretário

CONSELHO NACIONAL DE JUSTIÇA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 34/2012 - UASG 040003

Nº Processo: 349.990 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de Preços de açúcar refinado, café torrado e moído e água mineral ou potável de mesa, apropriados para o consumo e de primeira qualidade, observadas as condições e especificações estabelecidas nos Anexos I, II e III do Edital. Total de Itens Licitados: 00005 . Edital: 08/11/2012 de 12h00 às 17h59 . Endereço: Sepn 514, Bloco B, Lote 07, 2° Andar, Sala 200 - Asa Norte BRASILIA - DF . Entrega das 77, 2 Alidat, Sala 200 - Asa Notte Brasilira - Dr Lintega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 12h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: Edital para consulta e 'download' nos 'sites' www.cnj.jus.br, www.comprasnet.gov.br e à disposição dos interessados, mediante pagamento das cópias, na Comissão Permanente de Licitação, ao custo de R\$ 0,10 por folha.

> BARUC MACHADO GAMA Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 200017-02012-2012NE002543

(SIDEC - 07/11/2012) 040003-00001-2012NE000042

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 25/2012

O Pregoeiro do CNJ comunica que no Pregão Eletrônico n. 25/2012 - Registro de preços de quadros brancos - declarou ven-cedora a empresa SLIM COMERCIO IMPORTAÇÃO E EXPOR-TAÇÃO LTDA (CNPJ 12.309.299/0001-40).

BARUC MACHADO GAMA

(SIDEC - 07/11/2012) 040003-00001-2012NE000042

TRIBUNAL SUPERIOR ELEITORAL **SECRETARIA** SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO

COORDENADORIA DE EXECUÇÃO ORÇAMENTÁRIA E FINANCEÎRA SEÇÃO DE EXECUÇÃO ORÇAMENTÁRIA E FINÂNCEIRA

EXTRATO DE NOTA DE EMPENHO

Nota de Empenho Global nº 2012NE002669, emitida em 06/11/2012. FAVORECIDO: Empório Vértice - Editora e Distribuidora de Livros Ltda. OBJETO: Aquisição de publicações nacionais. VALOR: R\$ 3.029,66. FUNDAMENTO LEGAL: Leis nºs 8.666/93 e 10520/02. PA 05159/2012.

SUPERIOR TRIBUNAL DE JUSTIÇA SECRETARIA

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

PROCESSO STJ 8459/2012. CONTRATADO: Editora PINI Ltda. OBJETO: Assinatura de Periódicos. FUNDAMENTO: Art. 25, inciso I, da Lei 8.666/93. VALOR: R\$ 708,00. DATA DA RATIFICAÇÃO: 31/10/2012. ASSINA: MAURÍCIO ANTÔNIO DO AMARAL CAR-VALHO, Diretor-Geral da Secretaria do Superior Tribunal de Jus-

CONSELHO DA JUSTICA FEDERAL SECRETARIA-GERAL SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 44/2012-CJF

OBJETO: Prestação dos serviços de comunicação de dados para conexão da rede do CJF à Internet. Propostas: a partir de 08-11-2012 às 16:00 horas no site www.licitacoes-e.com.br. Abertura da Sessão: 21-11-2012, às 14:00 horas. O Edital do Pregão encontra-se disponível nos sites www.licitacoes-e.com.br e www.jf.jus.br. Informações pelos telefones (61) 3022-7510/7511, no horário das 9:00 às 19:00 horas.

Brasília-DF, 7 de novembro de 2012. RAFAEL DE FIGUEIREDO SANTOS

TRIBUNAL SUPERIOR DO TRABALHO

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 103/2012 - UASG 080001

Nº Processo: TST-503189/2012-3 . Objeto: Pregão Eletrônico - Fornecimento de água mineral sem gás. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h59 . Endereço: Safs Quadra 08 Lote 01 - Dicont Sala 330 Bloco a Tst Asa Norte -BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: O edital poderá ser retirado gratuitamente no portal www.comprasnet.gov.br, ou na CLCON/TST ao custo de R\$0,15 p/ página. Pedidos de esclarecimento e impugnações deverão ser encaminhados exclusivamente por meio eletrônico para o endereço cpl@tst.jus.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 080001-00001-2012NE000085

PREGÃO Nº 106/2012 - UASG 080001

Nº Processo: TST-502984/2012-2 . Objeto: Pregão Eletrônico - Fornecimento de carimbos no decorrer do exercício de 2013. Total de Itens Licitados: 00019 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h59. Endereço: Safs Qd 8, Lt 1, Bl A, Sala 333 Asa Sul -BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 23/11/2012 às 14h30 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: O edital poderá ser retirado gratuitamente no portal www.comprasnet.gov.br, ou na CLCON/TST ao custo de R\$0,15 p/ página. Pedidos de esclarecimento e impugnações deverão ser encaminhados exclusivamente por meio eletrônico para o endereço cpl@tst.jus.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 080001-00001-2012NE000085



PREGÃO Nº 107/2012 - UASG 080001

ISSN 1677-7069

 N° Processo: TST-502977/2012-9 . Objeto: Pregão Eletrônico - Prestação de serviços de chaveiro no decorrer do exercício de 2013. Total de Itens Licitados: 00014 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h59 . Endereço: Safs Quadra 08 Lote 01 - Dicont Sala 330 Bloco a Tst BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 14h30 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: O edital poderá ser retirado gratuitamente no portal www.comprasnet.gov.br, ou na CLCON/TST ao custo de R\$0,15 p/página. Pedidos de esclarecimento e impugnações deverão ser encaminhados exclusivamente por meio eletrônico para o endereço cpl@tst.jus.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 080001-00001-2012NE000085

PREGÃO Nº 109/2012 - UASG 080001

Nº Processo: TST-502987/2012-3 . Objeto: Pregão Eletrônico - Prestação de serviços de lavagem de roupas no decorrer do exercício de 2013. Total de Itens Licitados: 00002 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h59 . Endereço: Safs Quadra 08 Lote 01 - Dicont Sala 330 Bloco a Tst BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 14h30 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: O edital poderá ser retirado gratuitamente no portal www.comprasnet.gov.br, ou na CL-CON/TST ao custo de R\$0,15 p/ página. Pedidos de esclarecimento e impugnações deverão ser encaminhados exclusivamente por meio eletrônico para o endereço cpl@tst.jus.br.

JUMARA CRISTINA CERQUEIRA BORGES Pregocira

(SIDEC - 07/11/2012) 080001-00001-2012NE000085

SECRETARIA

EXTRATOS DE CONTRATOS

Processo TST nº. 503.171/2012-0. CONTRATANTE: Tribunal Superior do Trabalho. CONTRATADA: Sistema Engenharia e Arquitetura Ltda. OBJETO: prestação de serviços de tratamento acústico em área do bloco A do TST. MODALIDADE: Pregão Eletrônico - PE. CONTRATO: PE-097/2012. FUNDAMENTO: Lei Complementar nº 123/2006, Lei n.º 10.520/2002, e Decretos n.ºs 5.450/2005 e 6.204/2007. VALOR: total de R\$ 166.600,00. VIGÊNCIA: inicia-se na data de assinatura do contrato e extingue-se 90 dias após o recebimento definitivo do objeto. DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: programa de trabalho 02.061.0571.4256.0001, elemento de despesa 3.3.90.39, nota de empenho 2012NE001454, de 26/10/2012. ASSINATURA: 6/11/2012. Pelo Contratante: Gustavo Caribé de Carvalho, Diretor-Geral da Secretaria do Tribunal. Pela Contratada: Angelo Nicolellis Neto, Diretor Técnico.

Processo TST n.º 503.688/2012-7. CONTRATANTE: Tribunal Superior do Trabalho. CONTRATADA: Gartner do Brasil Serviços de Pesquisas Ltda. OBJETO: prestação de serviços técnicos especializados de pesquisa e aconselhamento imparcial em tecnologia da informação e comunicações, na forma de assinaturas para acesso a uma base de conhecimentos em tecnologia da informação e comunicação. MODALIDADE: Pregão Eletrônico - PE. CONTRATO: PE-130/2011-B. FUNDAMENTO: Lei Complementar nº 123/2006, Lei nº 10.520/2002 e Decretos nºs 3.931/2001, 5.450/2005 e 6.204/2007. VALOR: total de R\$ 225.700,00. VIGÊNCIA: doze meses, contados da data de assinatura do contrato. DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: programa de trabalho 02.126.0571.5093.0001, elemento de despesa 3.3.90.35, nota de empenho 2012NE001414, de 16/10/2012. ASSINATURA: 30/10/2012. Pelo Contratante: Gustavo Caribé de Carvalho, Diretor Geral da Secretaria do Tribunal, Pela Contratada: Márcio Zamprogna Krug, Vice-Presidente Regional.

EXTRATOS DE CREDENCIAMENTOS

Processo TST nº 500.863/2012-1. CONTRATANTE: Tribunal Superior do Trabalho. CONTRATADA: Sociedade Beneficente de Senhoras Hospital Sírio Libanês. CONTRATO: CRM-030/2012. OBJETO: credenciamento para prestação de serviços ao Programa de Assistência à Saíde - TST-SAÚDE. MODALIDADE: inexigibilidade de licitação, conforme artigo 25, caput, da Lei n.º 8.666/93. VI-GÊNCIA: 60 meses contados da assinatura do contrato, nos termos do artigo 57, inciso II, da Lei nº 8.666/93. ASSINATURA: 07/11/2012. Pelo Contratante: Gustavo Caribé de Carvalho, Diretor-Geral da Secretaria do Tribunal. Pela Contratada: Gonzalo Vencina Neto, Representante Legal.

Processo TST nº 502.779/2012-5. CONTRATANTE: Tribunal Superior do Trabalho. CONTRATADA: VIDERE - Centro de Reabilitação e Atividade Física Ltda. CONTRATO: CRM-077/2012. OBJETO: credenciamento para prestação de serviços ao Programa de Assistência à Saúde - TST-SAÚDE. MODALIDADE: inexigibilidade de licitação, conforme artigo 25, caput, da Lei n.º 8.666/93. VI-GÊNCIA: 60 meses contados da assinatura do contrato, nos termos do artigo 57, inciso II, da Lei nº 8.666/93. ASSINATURA: 7/11/2012. Pelo Contratante: Gustavo Caribé de Carvalho, Diretor-Geral da Secretaria do Tribunal. Pela Contratada: Murillo Pablo Ribeiro Souza, Representante Legal.

Processo TST nº 503.400/2012-0. CONTRATANTE: Tribunal Superior do Trabalho. CONTRATADA: Centro Radiológico do Gama S/A. CONTRATO: CRM-082/2012. OBJETO: credenciamento para prestação de serviços ao Programa de Assistência à Saúde - TST-SAÚDE. MODALÍDADE: inexigibilidade de licitação, conforme artigo 25, caput, da Lei n.º 8.666/93. VIGÊNCIA: 60 meses contados da assinatura do contrato, nos termos do artigo 57, inciso II, da Lei nº 8.666/93. ASSINATURA: 7/11/2012. Pelo Contratante: Gustavo Caribé de Carvalho, Diretor-Geral da Secretaria do Tribunal. Pela Contratada: José do Patrocínio Leal, Representante Legal.

Processo TST nº 503.945/2012-4. CONTRATANTE: Tribunal Superior do Trabalho. CONTRATADA: Centro de Convivência e Atenção Psicossocial Ltda. CONTRATO: CRM-087/2012. OBJETO: credenciamento para prestação de serviços ao Programa de Assistência à Saúde - TST-SAUDE. MODALIDADE: inexigibilidade de licitação, conforme artigo 25, caput, da Lei n.º 8.666/93. VIGÊNCIA: 60 meses contados da assinatura do contrato, nos termos do artigo 57, inciso II, da Lei nº 8.666/93. ASSINATURA: 7/11/2012. Pelo Contratante: Gustavo Caribé de Carvalho, Diretor-Geral da Secretaria do Tribunal. Pela Contratada: Ester Giraldi Dias, Representante Legal.

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Processo 503.565/2012-1. CONTRATANTE: Tribunal Superior do Trabalho. CONTRATADA: BRASFORT Empresa de Segurança Ltda. ESPÉCIE: terceiro termo aditivo ao contrato PE-053/2011 - prestação de serviços de vigilância armada. ALTERAÇÃO: com base no artigo 65, inc.I, alínea b, c/c § 1º do mesmo artigo, da Lei n.º 8.666/93, fica acrescido 2 (dois) posto de trabalho de vigilância armada, 12 x 36, noturno, representando um acréscimo de 6,47% ao valor inicialmente contratado. VALOR: o valor total mensal do contrato passa para R\$ 287.872,64, e o valor total anual passa para R\$ 3.454.471,68. DO-TAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: programa de trabalho 02.061.0571.4256.0001, elemento de despesa 3.3.90.37, nota de empenho 2012NE001459, de 26/10/2012. ASSINATURA: 6/11/2012. Pelo Contratante: Gustavo Caribé de Carvalho, Diretor-Geral da Secretaria do Tribunal. Pela Contratada: Robério Bandeira de Negreiros, Sócio-Gerente.

Processo TST n.º 501.907/2012-0. CONTRATANTE: Tribunal Superior do Trabalho. CONTRATADA: Global Village Telecom Ltda. ESPECIE: quarto termo aditivo ao contrato PE-079/2008 - prestação de serviços de telefonia fixa comutada na modalidade local. VI-GÊNCIA: prorrogada por 12 meses, a contar de 24/10/2012 até 23/10/2013, nos termos do art. 57, inc. II, da Lei nº 8.666/93. DO-TAÇÃO ORÇAMENTÂRIA: programa de trabalho 02.061.0571.4256.0001, elemento de despesa 3.3.90.39, nota de empenho 2012NE001409, de 16/10/2012. ASSINATURA: 23/10/2012. Pelo Contratante: Gustavo Caribé de Carvalho, Diretor-Geral da Secretaria do Tribunal. Pela Contratada: José Eduardo Fernandes, Diretor Regional de Operações e Carlos Henrique Saraiva dos Reis, Gerente Regional de Vendas.

SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO, ORÇAMENTO E FINANÇAS

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Processo TST nº 502.374/2012-5. CONTRATANTE: Tribunal Superior do Trabalho. CONTRATADA: Ronelito da Costa Pinto EPP. ESPÉCIE: terceiro termo aditivo ao contrato PE-099/2010. VIGÊN-CIA: a vigência de que trata a cláusula terceira do contrato original fica prorrogada por 12 meses, a contar de 04/11/2012 até 03/11/2013, nos termos do art. 57, inciso II, da Lei nº 8.666/93 ALTERAÇÃO DO VALOR: com base no art. 65, inc. II, da Lei nº 8.666/93 o valor total estimado do contrato passa a ser de R\$ 50.742,48, para R\$ 45.774,92 com efeitos financeiros a partir do dia 04/11/2012. DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: programa de trabalho 02.061.0571.4256.0001, elemento de despesa 3.3.90.39, nota de empenho 2012NE1425, de 18/10/2012. ASSINATURA: 31/10/2012. Pelo Contratante: Dirley Sérgio de Melo, Secretário de Administração, Orçamento e Finanças. Pela Contratada: Ronelito da Costa Pinto, Presidente.

AVISOS DE PREÇOS REGISTRADOS

O Tribunal Superior do Trabalho, com fundamento no art. 6°, inc. I, do Decreto n.º 3.931/2001, torna público o preço registrado para futuras aquisições de materiais eletrônicos, resultante do Pregão Eletrônico n.º 75/2012. A ata de registro de preços, na íntegra, encontra-se disponível na Internet, no endereço eletrônico http://www.tst.jus.br.

Item	Objeto Registrado	Un.	Qtd	Preço Unitário R\$	
	Terminador tipo BNC, macho, resistivos 75 ohms, BNC macho com acoplamento tipo rosca de 5/8.		2.500	6,33	
LUIZ	LUIZ CARLOS DE MELO COMÉRCIO E SERVIÇOS DE IN- FORMÁTICA LTDA				

O Tribunal Superior do Trabalho, com fundamento no art. 6°, inc. I, do Decreto n.º 3.931/2001, torna públicos os preços registrados para futuras aquisições de suprimentos de informática resultante do Pregão Eletrônico n.º 89/2012. A ata de registro de preços, na íntegra, encontra-se disponível na Internet, no endereço eletrônico http://www.tst.jus.br.

Item	Objeto Registrado	Un.	Qtd	Preço Unitário R\$	
1	Fusor p/ impressora Samsung ML 3471 DN. Referência: Fusor JC96-04534A, Tipo Fusor Original.	Un	50	230,00	
2	Fusor para impressora multifuncional Samsung SCX6320F. Referência: Fusor JC96-03021A, Tipo Fusor Original.	Un	40	220,00	
3	Cilindro para impressora multifuncional Samsung SCX6320F. Referência: Ci- lindro SCX6320-R2, Tipo Original.	Un	80	170,00	
	Microssens Ltda.				

O Tribunal Superior do Trabalho, com fundamento no art. 6°, inc. I, do Decreto n.º 3.931/2001, torna públicos os preços registrados para futuras aquisições de suprimentos de informática resultante do Pregão Eletrônico n.º 89/2012. A ata de registro de preços, na íntegra, encontra-se disponível na Internet, no endereço eletrônico http://www.tst.jus.br.

Item	Objeto Registrado	Un.	Qtd	Preço Unitário R\$
8	Fusor p/ impressora Xe-rox Phaser 3428. Ref. Fu- sor 126N00265, Tipo Fusor Original.	Un	100	348,00
	OMEGATI COMÉRCIO DE	INFORM	ÁTICA LT	DA

Brasília, 7 de novembro de 2012 MARCOS FRANÇA SOARES Coordenador de Licitações e Contratos

SUPERIOR TRIBUNAL MILITAR 2ª AUDITORIA DA 2ª CIRCUNSCRIÇÃO DA JUSTIÇA MILITAR DIRETORIA DO FORO

EXTRATOS DE CONTRATOS

CONTRATANTE Diretoria do Foro da 2ª CJM, CONTRATADO: Centro Automotivo Gama, CNPJ: 01.537.699/0001-96. OBJETO: Terceiro Termo Aditivo ao Contrato para Prestação de Serviços de Manutenção Corretiva da Frota de Veículos da 2ª CJM. VALOR: R\$ 8.545,50 (Oito mil quinhentos e quarenta e cinco reais e cinqüenta centavos) Serviço e R\$ 9.604,57 (Nove mil seiscentos e quatro reais e cinqüenta e sete centavos) Consumo. VIGÊNCIA: 01/10/2012 a 30/09/2013. FUNDAMENTO LEGAL: Processo Administrativo 41/2009, Pregão Eletrônico nº 09/2009, Lei 10.520 de 17/07/2002, Decreto 5.450 de 31/03/2005, bem como suas alterações posteriores e Lei 8.666, de 21/06/1993. EMPENHO: 2012NE000191 e 2012NE000192. ASSINATURA: pela Diretoria do Foro da 2ª CJM, a Dra. Telma Angélica Figueiredo, Juíza-Auditora, Diretora do Foro e pela Contratada Claudio Elias Ganan.

CONTRATANTE Diretoria do Foro da 2ª CJM, CONTRATADO: ZORG Telecom Comércio e Serviços de Telecomunicação Ltda, CNPJ: 09.601.195/0001-08. OBJETO: Contrato de empresa especializada na prestação de serviços de manutenção preventiva e corretiva na Central de PÁBX instalada na 2ª CJM. VALOR: R\$ 7.200,00 (Sete mil e duzentos reais), correspondendo a 12 parcelas de R\$ 600,00 (seiscentos reais). VIGÊNCIA: 17/10/2012 a 16/10/2013. FUNDA-MENTO LEGAL: Processo Administrativo de Dispensa de Licitação nº 67/2012, inciso II, Art. 24, da Lei 8.666 de 21/06/1993 e suas alterações. EMPENHO: 2012NE000188. ASSINATURA: pela Diretoria do Foro da 2ª CJM, a Dra. Telma Angélica Figueiredo, Juíza-Auditora, Diretora do Foro e pela Contratada Ricardo Zorgi Rodrigues.

TRIBUNAL REGIONAL FEDERAL 1ª REGIÃO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 104/2012 - UASG 090027

 N° Processo: 4755/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada para prestação de serviços de manutenção preventiva e corretiva, com fornecimento de peças, da central PABX, marca ALCATEL, modelo OMNPCX ENTERPRISE, e 10 aparelhos telefônicos digitais, marca ALCATEL, modelo Reflexes 4035, instalados no Centro de Treinamento da Justiça Federal CENTREJUFE de acordo com as especificações e observações constantes do Anexo I do Edital. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 09h00 às 17h00 . Endereço: Sas, Quadra 01, Bloco C, 2° Andar do Edifício Anexo i Asa Sul - BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 14h30 site www.comprasnet.gov.br.

MARIA APARECIDA LIMA DA SILVA Pregoeira

(SIDEC - 07/11/2012) 090027-00001-2012NE800001



2ª REGIÃO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 155/2012 - UASG 090028

Nº Processo: T2-EOF-2012/00383 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada na prestação de serviços de tradução simultânea (Inglês x Português x Inglês), com locação de equipamentos, para o Grupo de Estudo Políticas Públicas de Saúde no Brasil e o modo de Produção do Cuidado e para o Grupo de Estudo Seminário Internacional. Violência Urbana e Direitos Humanos: A Experiência da pacificação urbana no Rio de Janeiro , que realizar-seão nos dias 28 e 29 de novembro de 2012 e nos dias 03, 04 e 05 de dezembro de 2012, respectivamente. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 12h00 às 17h00 . Endereço: Rua do Acre Nº 80, Sala 604 Centro - RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 12h00 no site www.compras-net.gov.br. Abertura das Propostas: 23/11/2012 às 11h30 site www.comprasnet.gov.br.

FRANCISCO LUIS DUARTE Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 090028-00001-2012NE000293

Pregão nº 032/2012-RP

SECRETARIA-GERAL

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Contratante: TRF-2*RG; Contratada: Star Works Informática Ltda.; Objeto do 2° Termo Aditivo: Prorrogar a vigência do Contrato original por 12 (doze) meses; Fundamento legal: art. 57, inciso II, da Lei n.° 8666/93; Crédito Orçamentário: Programa de Trabalho: 02.061.0569.4257.0001; Elemento de despesa: 3.3.90.39.95; Data da assinatura: 31/10/2012; Proc. n.° T2-EOF-2011/00480; Contrato n.° 074/2008.

3ª REGIÃO DIRETORIA-GERAL

EXTRATO DE CONTRATO

Contratante: TRIBUNAL REGIONAL FEDERAL DA 3ª REGIÃO (CNPJ nº 59.949.362/0001-76). Contratada: R A EXPRESS COMÉRCIO E SERVIÇOS TÉCNICOS ESPECIAIS LTDA-ME. (CNPJ nº 03.961.338/0001-06). Processo Administrativo nº 250/2011-DILI. Espécie: Contrato nº 05.018.10.2012. Pregão nº 078/2011. Fundamentação Legal: Leis nºs 8.666/93 e 10.520/02, Decretos nºs 5.450/05 e 3.931/01 e outras disposições legais pertinentes. Data de assinatura: 05/11/2012. Vigência: a partir de sua assinatura até 31/12/2012. Objeto: aquisição de carimbos. Assinam: pelo Contratante, o Sr. Amelino Rabelo Custódio (Diretor-Geral), e pela Contratada, a Sra. Zélia Alves da Silva Ribeiro (Diretora Financeira).

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Contratante: TRIBUNAL REGIONAL FEDERAL DA 3ª REGIÃO (CNPJ nº 59.949.362/0001-76). Contratada: BK CONSULTORIA E SERVIÇOS LTDA. (CNPJ nº 03.022.122/0001-77). Processo Administrativo nº 063/2012-DILI. Espécie: Termo Aditivo nº 04.016.11.2012. Fundamentação Legal: art.65, II, "d" da Lei nº 8.666/93 e demais disposições legais pertinentes. Data de assinatura: 06/11/2012. Objeto: revisão contratual. Assinam: pelo Contratante, o Sr. Amelino Rabelo Custódio (Diretor-Geral) e pela Contratada, o Sr. Pierre Rafiki Orfali (Sócio Administrador).

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

a) PROCESSO n.º 231/2012; b) OBJETO: Contratação de 01 (uma) inscrição no curso "Revisão, Reajuste e Repactuação dos Contratos Administrativos"; c) FUNDAMENTO LEGAL: Artigo 25, Inciso II, c/c Artigo 13, Inciso VI, da Lei nº 8.666/93; d) FAVORECIDO: Zênite Informação e Consultoria S/A; e) VALOR: R\$2.690,00 (Dois mil, seiscentos e noventa reais); f) AUTORIZAÇÃO: Amelino Rabelo Custódio - Diretor Geral.

AVISOS DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 2/2012

Objeto: Execução de obras de recuperação estrutural, pintura e revestimento de piso dos subsolos do edifício sede do TRF - 3ª RE-GIÃO.

Data e local da abertura (1º Envelope): 12/12/2012, às 11h30, na Sala de Licitações da Divisão de Compras, Licitações e Contratos, situada na Av. Paulista nº 1842 - Torre Norte - 11º andar, Cerqueira César - São Paulo/SP, Tel:(0xx11)3012-1075/1074/1073.

O Edital está disponível na Internet, www.trf3.jus.br (página de licitações), ou no endereço acima mencionado.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 76/2012-RP

Objeto: Registro de Preços para aquisição de materiais de manutenção de bens imóveis.

Recebimento das propostas: nos endereços www.licitacoes-e.com.br e www.trf3.jus.br, até 29/11/2012, às 11h30.

Obtenção do edital: no endereço eletrônico acima. Informações: (11) 3012-1072/3/4, das 09h00 às 19h00.

TOMADA DE PREÇOS Nº 3/2012

Objeto: Fornecimento e instalação de guarda corpo na laje de coroamento do edifício sede do TRF-3ª Região.

Data e local da abertura (1º Envelope): 28/11/2012, às 13h30, na Sala de Licitações da Divisão de Compras, Licitações e Contratos, situada na Av. Paulista nº 1842 - Torre Norte - 11º andar, Cerqueira César - São Paulo/SP, Tel:(0xx11)3012-1072/3/4.

O Edital está disponível na Internet, www.trf3.jus.br (página de licitações).

São Paulo, 7 de novembro de 2012. ROBERTO CARLOS DE OLIVEIRA Pregoeiro

AVISO DE REGISTRO DE PREÇOS

A Divisão de Compras, Licitações e Contratos, com atribuição dada pela Portaria n.º 192/98 e de acordo com o artigo 15, § 2º da Lei nº 8.666/93 e artigo 6º, inciso I do Decreto n.º 3.931/2001, torna público os preços registrados no Sistema de Registro de Preços, conforme descrição abaixo. As atas estão disponíveis na internet, no endereço eletrônico http://www.trf3.jus.br, página de Licitações, Preços Registrados TRF3R.

Pregao n°	032/2012-RP	
Ata de Re	egistro de Preços n.º 12.021.10.2012	
Validade:	02/10/2013	
Fornecedo	or: LR LIMA DADA P APELARIA - EPP	
Classifica	ção: 1º lugar	
	LOTE 01	
Item	Materia 1	Preço R\$
01	Barbante de algodão cru, com 8 fios, em rolo de 250g aproximadamente, que não possua farpas de madeira, marca Korea.	3,00
02	Fitilho de polipropileno para empacotamento, na cor marrom ou cinza, largura aproximada de 10mm, em rolo com 500g aproximadamente, marca Firmeza.	5,11
03	Caixa para arquivo morto em papelão, em formato gigante, medindo apro- ximadamente 45cm de largura x 30cm de altura e 18cm de lombada, marca Tocantins.	1,47
04	Caixa para arquivo morto em polipropileno, na cor azul, medindo 36,5cm de comprimento x 14,0cm de largura x 24,5cm de altura, marca Polibras.	1,53
05	Fita adesiva para embalagem, incolor, medindo aproximadamente 50mm x 50m, marca Eurocel.	2,08
06	Fita adesiva para embalagem, incolor, medindo aproximadamente 25mm x 50m, marca Eurocel.	1,12
Ata de Re	egistro de Preços n.º 12. 0 22 .10.2012	
Validade:	2 7 /0 9 /2013	
Fornecedo	or: COMERCIAL CENTER VALLE LTDA.	
Classifica	ção: 1º lugar	
	LOTE 0 2	
Item	Materia 1	Preço R\$
01	Lápis, produzido com madeira macia reflorestada, mina preta HB nº 02, medindo 170mm, marca Greencastle.	0,19
02	Lapiseira, em plástico rígido opaco, grafite medindo 0,5mm, ponta em metal, grafite acionado por borracha e metal, marca CIS.	1,14
03	Lapiseira, em plástico rígido opaco, grafite medindo 0,7mm, ponta em metal, grafite acionado por borracha e metal, marca CIS.	1,14
Ata de Re	egistro de Preços n.º 12.023.10.2012	
	05/10/2013	
Fornecedo	or: L&C COMÉRCIO DE PAPELARIA LTDA - EPP	
Classifica	ção: 1º lugar	
	LOTE 03	
Item	Materia 1	Preço R\$
01	Jogo com 06 divisórias em plástico, para fichário universitário, marca ACP.	1,52
02	Jogo com 10 divisórias em plástico, para fichário universitário, marca ACP.	2,43
03	Pasta fichário em PVC transparente, na cor cristal, com 02 (duas) argolas de pressão, redondas, em aço cromado, medindo aproximadamente 34 x 26cm e lombada de 5cm, marca ACP.	6,22

04	Pasta fichário em PVC transparente, na cor fumê, com 02 (duas) argolas de pressão, redondas, em aço cromado, medindo aproximadamente 34 x 26cm e lombada de 5cm, marca ACP.	6,22
05	Pasta com elástico em papelão plastificado, na cor azul escuro, medindo aproximadamente 35 x 24cm, confeccionada com papelão resistente, marca Jussara.	0,85
06	Pasta sanfonada, com 12 divisórias, confeccionada em polietileno transparente, na cor cristal, para papel tamanho ofício 2 (216mm x 330mm), marca ACP.	9,25
07	Pasta com aba e elástico, em polietileno cristal azul, medindo 24,5 x 33 x 5,5cm, com ilhoses de metal, marca ACP.	1,86
08	Pasta com aba e elástico, em polietileno cristal azul, medindo 24,5 x 33 x 4cm, com ilhoses de metal, marca ACP.	1,35
09	Pasta com aba e elástico, em polietileno cristal branco, medindo 24,5 x 33 x 5,5cm, com ilhoses de metal, marca ACP.	1,86
10	Pasta com aba e elástico, em polietileno cristal transparente, medindo 24,5 x 33 x 5,5cm, com ilhoses de metal, marca ACP.	1,86
11	Pasta catalográfica, na cor preta, confeccionada em material plástico, com no mínimo 100 envelopes de plástico transparente de 04 furos, marca ACP.	8,42
12	Pasta plastificada, capa dura, tipo classificadora, com medidas aproximadas de 34 x 26cm, com lombada medindo aproximadamente 4,5cm, com dobra e ferragem interna para 02 furos, na cor azul escuro, marca Jussara.	2,70
	egistro de Preços n.º 12.024 .10.2012	
	0 5 /10/2013	
	or: SALENAS MATERIAIS PARA ESCRITÓRIO LTDA - EPP	
Classifica	ção: 1º lugar	
T4	LOTE 04	D D.¢
Item	Materia 1	Preço R\$
01	Bloco para recados, em papel reciclado, não clorado, adesivo acrílico removível e reposicionável, medindo 38 x 51mm, em bloco com 100 folhas, embalado em filme de polipropileno com nr. corrida e lote impressos na embalagem, em embalagem com 04 blocos, marca Informs.	2,57
02	Bloco para recados, em papel reciclado, não clorado, adesivo acrílico removível e reposicionável, medindo 76 x 102mm, em bloco com 100 folhas, embalado em filme de polipropileno com nr. corrida e lote impressos na embalagem, marca Informs.	2,22

Pregão nº	031 /2012-RP			
Ata de Registro de Preços n.º 12.02 7 .10.2012				
Validade: 24 /10/2013				
Fornecedor: TERRÃO COMÉRCIO E REPRESENTAÇÕES LTDA.				
Classificação: 1º lugar				
LOTE 01				
Item	Material	Preço R\$		
01	Copo descartável para água, em poliestireno, com capacidade para 200ml, em pacotes com 100 copos, com peso mínimo por pacote de 220g, marca Copomais.	1,97		

São Paulo, 6 de novembro de 2012

TÂNIA MARIA GUIDO

Diretora



4ª REGIÃO DIRETORIA-GERAL

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 63/2012 - UASG 090030

Nº Processo: 11.1.00007773-8. Objeto: Pregão Eletrônico - Serviços telefônicos de Longa Distância Nacional (LDN) iniciados em móvel. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 11h00 às 17h59 . Endereço: Rua Otavio Francisco Caruso da Rocha, 300 Praia de Belas - PORTO ALEGRE - RS . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 11h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br . Informações Gerais: Edital também disponível no sítio www.trf4.gov.br e e-mail: dlc@trf4.gov.br

JOSE OLI FERRAZ OLIVEIRA Diretor-Geral

ISSN 1677-7069

(SIDEC - 07/11/2012) 090030-00001-2012NE500087

5ª REGIÃO

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 42/2012 - UASG 090031

Nº Processo: 02297/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa para execução do serviço de reparação de parte da tubulação hidráulica deteriorada do sistema de ar condicionado central do Edifício Sede do TRF da 5º Região. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h30 . Endereço: Av. Martin Luther King, Ed. Min. Djaci Falcao - Bairro do Recife Bairro do Recife - RECIFE - PE . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 090031-00001-2012NE000178

PREGÃO Nº 45/2012 - UASG 090031

 N° Processo: 01934/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de equipamentos de informática para o Tribunal Regional Federal da 5ª Região. Total de Itens Licitados: 00013 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h30 . Endereço: Av. Martin Luther King, Ed. Min. Djaci Falcao - Bairro do Recife Bairro do Recife - RECIFE - PE Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 27/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

MARCELO NOBRE TAVARES Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 090031-00001-2012NE000178

TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DE ALAGOAS

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

Processo nº 9.575/11; Objeto: locação de imóvel situado àAvenida Professor Arthur Ramos, 111, Centro, Pilar/AL, para sediar o Cartório da 8ª Zona Eleitoral, pelo período de 24 meses; Fund. Legal: art. 24, X, da Lei nº 8.666/93. Locador: Cícero Claudemir Albuquerque Crisóstomo, CPF nº 019.362.224-69; Valor total: R\$ 38.400,00; Ratificação e Autorização pelo Des. Orlando Monteiro Cavalcanti Manso, Presidente do TRE/AL, em 17/10/12.

TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO AMAPÁ DIRETORIA-GERAL

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 54/2012 - UASG 070029

 N° Processo: 17.699/2012 . Objeto: Registro de preços para eventual e futura aquisição de material permanente (nobreak's). Total de Itens Licitados: 00004 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 17h00 . Endereço: Av. Mendonca Júnior, Nr. 1502 Centro - MACAPA - AP . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/11/2012 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br.

ADRIANO LIMA DE SOUSA Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 070029-00001-2012NE000067

TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO DISTRITO FEDERAL

EXTRATOS DE CREDENCIAMENTOS

Espécie: Termo de Credenciamento nº 21/12. PA nº. 36.888/2012. Contratante: Tribunal Regional Eleitoral do Distrito Federal. Credenciado: Clínica Odontológica WM. Objeto: Prestação de serviços de assistência odontológica. Vigência: 60 meses, a contar da assinatura. Fundamento Legal: art. 25, caput, da Lei 8.666/93. Data e assinaturas: Brasília, 31 de outubro de 2012. Sr. Arthur Cezar da Silva Junior e Dr. Wander Bertolini Mussalem.

Espécie: Termo de Credenciamento nº 13/12. PA nº. 35.898/2012. Contratante: Tribunal Regional Eleitoral do Distrito Federal. Credenciado: Clínica Dentária Oliveira Ramagem Ltda S/C. Objeto: Prestação de serviços de assistência odontológica. Vigência: 60 meses, a contar da assinatura. Fundamento Legal: art. 25, da Lei 8.666/93. Data e assinaturas: Brasília, 26 de outubro de 2012. Sr. Arthur Cezar da Silva Junior e Dr. Luiz Alberto Dias Ramagem.

Espécie: Termo de Credenciamento nº 10/12. PA nº. 35.652/2012. Contratante: Tribunal Regional Eleitoral do Distrito Federal. Credenciado: Digidoc Radiologia Odontológica. Objeto: Prestação de serviços de assistência odontológica. Vigência: 60 meses, a contar da assinatura. Fundamento Legal: art. 25, da Lei 8.666/93. Data e assinaturas: Brasília, 26 de outubro de 2012. Sr. Arthur Cezar da Silva Junior e Dr. Fernando Luiz.

Espécie: Termo de Credenciamento nº 07/12. PA nº. 35.650/2012. Contratante: Tribunal Regional Eleitoral do Distrito Federal. Credenciado: Doc. Radiologia Odontologia. Objeto: Prestação de serviços de assistência odontológica. Vigência: 60 meses, a contar da assinatura. Fundamento Legal: art. 25, caput, da Lei 8.666/93. Data e assinaturas: Brasília, 26 de outubro de 2012. Sr. Arthur Cezar da Silva Junior e Dr. Fernando Luiz.

Espécie: Termo de Credenciamento nº 16/12. PA nº. 35.786/2012. Contratante: Tribunal Regional Eleitoral do Distrito Federal. Credenciado: Centro Especializado de Endodontia S/C. Objeto: Prestação de serviços de assistência odontológica. Vigência: 60 meses, a contar da assinatura. Fundamento Legal: art. 25, da Lei 8.666/93. Data e assinaturas: Brasília, 30 de outubro de 2012. Sr. Arthur Cezar da Silva Junior e Dr. João Carlos Santos Tavares.

Espécie: Termo de Credenciamento nº 14/12. PA nº. 35.980/2012. Contratante: Tribunal Regional Eleitoral do Distrito Federal. Credenciado: Rádio Radiodiagnóstico em Odontologia S/S Ltda. Objeto: Prestação de serviços de assistência odontológica. Vigência: 60 meses, a contar da assinatura. Fundamento Legal: art. 25, da Lei 8.666/93. Data e assinaturas: Brasília, 30 de outubro de 2012. Sr. Arthur Cezar da Silva Junior e Dr. Jose Ailton Alves Louly.

Espécie: Termo de Credenciamento nº 07/12. PA nº. 35.650/2012. Contratante: Tribunal Regional Eleitoral do Distrito Federal. Credenciado: Doc. Radiologia Odontologia. Objeto: Prestação de serviços de assistência odontológica. Vigência: 60 meses, a contar da assinatura. Fundamento Legal: art. 25, caput, da Lei 8.666/93. Data e assinaturas: Brasília, 26 de outubro de 2012. Sr. Arthur Cezar da Silva Junior e Dr. Fernando Luiz.

Espécie: Termo de Credenciamento nº 17/12. PA nº. 36.601/2012. Contratante: Tribunal Regional Eleitoral do Distrito Federal. Credenciado: IMEB - Instituto de Medicina Nuclear e Endocrinologia de Brasília Ltda. Objeto: Prestação de serviços de assistência e atendimento médico-hospitalar. Vigência: 60 meses, a contar da assinatura. Fundamento Legal: art. 25, caput, da Lei 8.666/93. Data e assinaturas: Brasília, 31 de outubro de 2012. Sr. Arthur Cezar da Silva Junior e Dr. Alaor Barra Sobrinho.

Espécie: Termo de Credenciamento nº 11/12. PA nº. 34.937/2012. Contratante: Tribunal Regional Eleitoral do Distrito Federal. Credenciado: INBOL - Instituto Brasiliense de Olhos s/s Ltda. Objeto: Prestação de serviços de assistência e atendimento médico-hospitalar. Vigência: 60 meses, a contar da assinatura. Fundamento Legal: art. 25, caput, da Lei 8.666/93. Data e assinaturas: Brasília, 26 de outubro de 2012. Sr. Arthur Cezar da Silva Junior e Dr. João Luiz Pacini Costa.

Espécie:Termo de Credenciamento nº 12/12. PA nº. 34.936/2012. Contratante: Tribunal Regional Eleitoral do Distrito Federal. Credenciado: ISOB - Instituto de Saúde de Olhos Brasília s/s Ltda. Objeto: Prestação de serviços de assistência e atendimento médicohospitalar. Vigência: 60 meses, a contar da assinatura. Fundamento Legal: art. 25, caput, da Lei 8.666/93. Data e assinaturas: Brasília, 26 de outubro de 2012. Sr. Arthur Cezar da Silva Junior e Dr. João Luiz Pacini Costa.

Espécie: Termo de Credenciamento nº 15/12. PA nº. 36.222/2012. Contratante: Tribunal Regional Eleitoral do Distrito Federal. Credenciado: Laboratório Sabin de Analises Clínicas Ltda. Objeto: Prestação de serviços de assistência e atendimento médico-hospitalar. Vigência: 60 meses, a contar da assinatura. Fundamento Legal: art. 25, caput, da Lei 8.666/93. Data e assinaturas: Brasília, 30 de outubro de 2012. Sr. Arthur Cezar da Silva Junior e Dra. Janete Ana Ribeiro Vaz.

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Espécie: 1º Termo de Aditamento ao Contrato Administrativo nº. 36/2011, firmado em 01/11/2012, com a empresa Aires Turismo Ltda. Objeto: Prorrogação da vigência do contrato por 06 meses, a contar de 08/11/2012; Processo: 37.177/2011; Signatários: Des. Mario Machado e Sr. Cristiano Pereira Aires.

Espécie:1º Termo de Aditamento ao Termo de Credenciamento nº. 10/2007, firmado em 23/10/2012, com a empresa Master X Radiologia Odontológica. Objeto: Prorrogação da vigência do termo de credenciamento por 06 meses, a contar da data de seu vencimento (23/10/2012); Processo: 24.584/2007; Signatários: Sr. Arthur Cezar da Silva Junior e Dr. Fábio de Almeida.

Espécie: 1º Termo de Aditamento ao Termo de Credenciamento nº. 07/2007, firmado em 22/10/2012, com a empresa Miake Estética e Reabilitação Ltda. Objeto: Prorrogação da vigência do termo de credenciamento por 06 meses, a contar da data de seu vencimento (22/10/2012); Processo: 24.389/2007; Signatários: Sr. Arthur Cezar da Silva Junior e Dr. Roberto Wagner Miake.

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 26/2012

Processo nº. 33.546/2012. Objeto: Aquisição de bens de consumo fornecimento de combustíveis. Data e horário de abertura: 19 de novembro de 2012, às 15 horas, na sala 209, 2º andar, do edifício-sede do TRE-DF. O edital poderá ser consultado no endereço www.tre-df.jus.br, solicitado pelo e-mail cpl@tre-df.gov.br ou retirado na sede do TRE - DF, Praça Municipal, SIG, Qd. 2, Lt. 6, 2º andar, sala 211, no horário de 13 às 19 horas. Informações: 3048-4067 ou 3048-4232.

Brasília, 7 de novembro de 2012. ANA LETÍCIA BRAGA SANTOS Pregoeira

TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO ESPÍRITO SANTO SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO E ORCAMENTO

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Espécie: Terceiro Termo Aditivo ao Contrato de locação de imóvel não residencial que abriga o Cartório da 33ª Zona Eleitoral - Ecoporanga/ES. Locatário: Tribunal Regional Eleitoral do Espírito Santo. Locador: Gerôncio Antônio Foca. Objeto: prorrogação da vigência contratual e previsão de rescisão contratual. Novo Prazo de Vigência: de 15/10/2012 a 14/10/2017. Fundamentação Legal: Lei n.º 8.666/93 e Lei nº 8.245/91. Assina: Sr. Alvimar Dias Nascimento, Diretor Geral. Data da Assinatura: 04/10/2012. Processo: 7.227/2012.

Espécie: Segundo Termo Aditivo ao Contrato de locação de imóvel não residencial que abriga o Cartório da 52ª Zona Eleitoral - Vitória/ES. Locatário: Tribunal Regional Eleitoral do Espírito Santo. Locador: Uni Construtora e Incorporadora Ltda. Objeto: prorrogação da vigência contratual, previsão de rescisão contratual e aumento do valor mensal da locação. Novo valor mensal do contrato: R\$ 9.500,00. Novo valor total estimado do contrato: R\$ 9.500,00. Novo valor total estimado do contrato: R\$ 905.149,20, sendo R\$ 10.000,00 executados em 2007, R\$ 60.640,92 executados em 2008, R\$ 64.288,88 executados em 2009, R\$ 67.081,56 executados em 2010, R\$ 70.773,64 executados em 2011, R\$ 81.364,20 estimados para 2012, R\$ 114.000,00 estimados para 2013, R\$ 114.000,00 estimados para 2014, R\$ 114.000,00 estimados para 2015, R\$ 114.000,00 estimados para 2016 e R\$ 95.000,00 estimados para 2017. Novo Prazo de Vigência: de 01/11/2012 a 31/10/2017. Fundamentação Legal: Lei n.º 8.666/93 e Lei nº 8.245/91. Assina: Sr. Alvimar Dias Nascimento, Diretor Geral. Data da Assinatura: 26/10/2012. Processo: 7.231/2012.

TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DE GOIÁS SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO

AVISOS DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 56/2012

O Tribunal Regional Eleitoral de Goiás torna público a homologação da licitação, modalidade Pregão, na forma eletrônica, nº 56/2012 (Processo nº 84395/2012), que tem por objeto a aquisição de equipamentos de uso médico. Empresa Vencedora: Ortopedia Ortovida Ltda-ME (CNPJ: 26.063.685/0001-99), itens 2, 3, 4, e 7. Os itens 1 e 5 foram cancelados na aceitação. Data da homologação: 01/11/2012. Os autos encontram-se com vistas franqueadas aos interessados.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 63/2012

O Tribunal Regional Eleitoral de Goiás torna público a homologação da licitação, modalidade Pregão, na forma eletrônica, nº 63/2012 (Processo nº 28276/2012), que tem por objeto a manutenção em quatro elevadores instalados no Ed. Anexo I da Sede do TRE/GO. Empresa Vencedora: Life Manutenção e Modernização de Elevadores Ltda - ME (CNPJ: 11.780.981/0001-53). Data da homologação: 01/11/2012. Os autos encontram-se com vistas franqueadas aos interessados.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 57/2012

O Tribunal Regional Eleitoral de Goiás torna público a homologação da licitação, modalidade Pregão, na forma eletrônica, nº 57/2012 (Processo nº 26753/2012), que tem por objeto a aquisição de obras bibliográficas para composição do acervo bibliográfico. Empresas Vencedoras: Educar Distribuidora de Livros Ltda-ME (CNPJ: 05.559.177/0001-46), Empório Vértice - Editora e Distribuidora de Livros Ltda. (CNPJ: 07.151.477/0001-17), 46 Livros Ltda - EPP (CNPJ: 11.968.648/0001-72. Data da homologação: 30/10/2012. Os autos encontram-se com vistas franqueadas aos interessados.

Goiânia, 6 de novembro de 2012. CHRISTINE FERREIRA RESPLANDE Secretária Em Substituição



TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO MATO GROSSO DO SUL

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Proc. n.º 302/2011-SAF - Termo de Alteração Contratual n.º 86/2012 - OBJETO: Acréscimo de serviços no percentual de 2,79% e decréscimo de serviços, no percentual de 4,23% do valor inicial atualizado do contrato necessários à construção do prédio que abrigará o Cartório da 15° ZE de Miranda/MS e dilação do prazo de execução dos serviços em 60 dias. Fundamento legal: artigo 65 e inciso I, alíneas "a" e "b" e § 1º da Lei n.º 8.666/93. Contratada: Construtora Paulo Barbosa Ltda - EPP. CNPJ n.º. 05.776.532/0001-39. Assinatura: 06/11/2012

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 59/2012 - UASG 070016

 N° Processo: 265/2012-SAF . Objeto: - Contratação de pessoa jurídica para a prestação de serviços de comunicação - jornalismo. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 17h59 . Endereço: Rua Desembargador Leão Neto do Carmo, 23 Parque Dos Poderes - CAMPO GRANDE - MS . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

LETANIA FERRAZ DE BRITO COUTINHO Diretora-Geral

(SIDEC - 07/11/2012) 070016-07001-2012NE000082

TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DE MINAS GERAIS

EXTRATOS DE CONTRATOS

Processo nº 1209539/2012; Contrato 166/12; Contratada: Sistema Monitoramento e Segurança Patrimonial Ltda ME; Vigência: 07/01/13 a 06/01/14; Objeto: Implatação de vigilância eletrônica; Valor: R\$ 2.005,00; Classificação: 33390.39.77; PT: será emitido; NE: será emitida; Fundamento Legal: Art. 24, II, da Lei nº 8.666/93; Signatários: Elizabeth Rezende Barra - Diretora-Geral pelo TRE-MG e Vander da Sílvia Felício - Sócio, pela Contratada; Assinatura: 22/10/2012

Processo nº 1212283/12; Contrato 178/12; Contratada: Azul Editora e Indústria Gráfica Ltda. EPP; Vigência: 31/10/12 a 30/01/13; Objeto: Produção de 2.500 cadernos ecológicos; Valor: R\$ 7.725,00; Classificação: 33390.30.16; PT: 02.122.0570.20GP.0031; NE: 2012NE002712; Fundamento Legal: Pregão Eletrônico nº 127/2012; Signatários: Elizabeth Rezende Barra - Diretora-Geral pelo TRE-MG e Cláudio Norberto Machado, pela Contratada; Assinatura: 31/10/2012

Processo nº 1212125/12; Contrato n.º 175/12; Contratada: Semt Ltda; Vigência: 29/10/12 a 28/10/13; Objeto: Adequação e reforma de imóvel; Valor: R\$ 272.999,98; Classificação: 33390.39.16; PT: 02.122.0570.20GP.0031; NE: 2012NE002680; Fundamento Legal: Pregão eletrônico 124/12 e Leis 8666/93 e 10520/02; Signatários: Elizabeth Rezende Barra - Diretora-Geral pelo TRE-MG e Pedro César Alves Milaneze - Sócio-administrador, pela Contratada; Assinatura: 29/10/2012.

Processo nº 1207756/2012; Contrato 161/12; Contratada: Empresa Brasileira de Tecnologia e Administração de Convênios Hom Ltda; Vigência: 01/01/13 a 31/12/13; Objeto: Administração de cartão combustível; Valor: R\$ 51.000,00; Classificação: 33390.30.01 e 33390.39.03; PT: será informado; NE: Será emitida; Fundamento Legal: Pregão Eletrônico 112/12; Signatários: Elizabeth Rezende Barra - Diretora-Geral pelo TRE-MG e José Luiz Gradaschi Von Helden - Administrador e Juliana Simionovski - Coord. de Licitações, pela Contratada; Assinatura: 17/10/2012.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Processo nº 6000300/11; 3º TA ao Contrato nº 142/09; Contratada: Telbrax Ltda.; Vigência: 18/01/13 a 17/01/14; Objeto: Prorrogação do Contrato e alteração da Cláusula 12; Valor: R\$ 195.990,36; Classificação: 33390.39.14; PT: será emitido; NE: será emitida; Fundamento Legal: Arts. 54, parágrafo 1º e 57, II da Lei nº 8.666/93 e Lei nº 12.440/11; Signatários: Elizabeth Rezende Barra - Diretora-Geral pelo TRE-MG e Alexandre Flach - Sócio, pela Contratada; Assinatura: 22/10/2012.

TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO PARANÁ

AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 26/2012 - UASG 070019

 N° Processo: 4481/2012 . Objeto: Construção do Fórum Eleitoral de Manoel Ribas/PR. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 12h00 às 17h59 . Endereço: Rua João Parolin, 224 - Parolin Sala c 385 Parolin - CURITIBA - PR . Entrega das Propostas: 10/12/2012 às 14h00 . Informações Gerais: O edital, anexos e projetos estarão disponíveis no site www.tre-pr.jus.br.

BEATRIZ RODRIGUES DE MELO Presidente da CPL

(SIDEC - 07/11/2012) 070019-00001-2012NE000014

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 89/2012

O Tribunal Regional Eleitoral do Paraná comunica o resultado da licitação em epígrafe. Vencedores: MULTIWORK - SERVICOS TERCEIRIZADOS LTDA. -ME: item 02 - R\$ 49.995,00 e item 03 - R\$ 50.896,50. DINAMUS PRESTADORA DE SERVICOS LTDA - ME: item 01 - R\$ 178.100.00.

BEATRIZ RODRIGUES DE MELO Pregoeira

(SIDEC - 07/11/2012) 070019-00001-2012NE000014

SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO

EXTRATO DO CONTRATO Nº 279/2012

N°PAD 6354/2012. Contratante: TRIBUNAL REGIONAL ELEITO-RAL DO PARANÁ. CNPJ Contratado: 61.797.924/0002-36. Contratado: HEWLETT-PACKARD BRASIL LTDA. Objeto: Manutenção corretiva e suporte técnico nos equipamentos no conjunto STO-RAGE do equipamento destinado ao Banco de Dados e armazenamento de documentos para o sistema PAD (Processo Administrativo Digital do TRE-PR). Valor R\$7.983,72. Legal: Lei 8666/93. Vigência: 01/11/2012 a 31/10/2013 (doze meses). Data de Assinatura: 19/10/2012.

EXTRATO DO TERMO ADITIVO Nº 2/2012

Nº PAD 1197/2010 - Originário do Contrato 31/2010. Contratante: TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO PARANÁ. CNPJ Contratado: 40.432.544/0001-47. Contratado: CLARO S/A. Objeto: Prorrogação da vigência pelo período de 30 (trinta) meses. Valor: R\$357.234,00. Legal: Lei 8666/93. Vigência: 14/10/2012 a 13/04/2015. Data de Assinatura: 11/10/2012.

EXTRATO DO TERMO ADITIVO Nº 2/2012

Nº PAD 7915/2011 - Originário do Contrato 178/2011. Contratante: TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO PARANÁ. CNPJ Contratado: 05.112.462/0001-14. Contratado: ENGEFAN ENGENHARIA E CONSTRUÇÕES LTDA. Objeto: Prorrogação da vigência pelo período de 02 meses, sem acréscimo de valor. Valor: sem valor. Legal: Lei 8666/93. Vigência: de 01/11/2012 a 31/12/2012. Data de Assinatura: 29/10/2012.

TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DE PERNAMBUCO

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

INEXIGIBILIDADE n.º 89/12. PA-345/12. OBJETO: Prestação de serviços de consultoria curatorial, museologia e museografia para concepção e desenvolvimento de projetos para o Memorial da Justiça Eleitoral/PE. CREDOR: Câmara Duarte Projetos e Produções Ltda.-ME. FUNDAMENTO LEGAL: art. 25, caput, da Lei n.º 8.666/32. DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Ação 042357 - Julgamento de Causas e Gestão Administrativa na Justiça Eleitoral. Elemento -3390.39.05 - OST Pessoa Jurídica. Plano Interno AOSA APOIO. Valor da Despesa: R\$ 59.718,00 AUTORIZAÇÃO: Marília Gonçalves Berquó, Diretora-Geral, em 31/10/12. RATIFICAÇÃO: Desembargador Ricardo Paes Barreto, Presidente, na mesma data.

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 76/2012 - UASG 070010

Nº Processo: 346/2012 . Objeto: Aquisição de material de consumo (coador, desodorizador, bacias plásticas e outros), de acordo com as especificações constantes do Termo de Referência (ANEXO I) deste Edital. Total de Itens Licitados: 00019 . Edital: 08/11/2012 de 13h00 às 17h59 . Endereço: Praça do Entroncamento, N. 36, Sala 06. Graças - RECIFE - PE . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 13h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 23/11/2012 às 15h00 site www.comprasnet.gov.br.

LUCIANA JUREMA LOPES Membro da CPL

(SIDEC - 07/11/2012) 070010-00001-2012NE000135

DIRETORIA-GERAL

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Termo Aditivo n.º 3 ao Contrato n.º 072/2010. Dispensa n.º 61/10. PROCESSO: PA 340/10. ESPÉCIE: Locação. CONTRATANTES: Tribunal Regional Eleitoral de Pernambuco e Sandra Pereira da Silva. OBJETO: prorrogação do prazo de vigência contratual pelo período de 1º/1/13 a 31/12/13. FUNDAMENTO LEGAL: art. 62, § 3º, I, da Lei n.º 8.666/93, art. 3º da Lei n.º 8.245/91, bem como o Parágrafo Único da Cláusula Segunda do Contrato original. DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Ação 042357 - Julgamento de Causas e Gestão Administrativa na Justiça Eleitoral. Elemento: 3390.36.15 - OST Pessoa Física. Valor da Despesa: R\$ 25.223,46, que será reajustado de acordo com o IGP-M/FGV. DATA DE ASSINATURA: 29/10/12. SIGNATÁRIOS: pelo Locatário, Marília Gonçalves Berquó, Diretora-Geral, e pela Locadora, Sandra Pereira da Silva, Proprietária.

SECRETARIA DE ORCAMENTO E FINANCAS

EXTRATO DE NOTA DE EMPENHO

Nota de Empenho Ordinário. TRE-PE n.º 2012NE001100, emitida em 31/10/2012. PA n.º 050/2012. CONTRATADA: BRAZIL UP COM-PRA E VENDA, IMPORTAÇÃO E EXPORTAÇÃO LTDA - ME. Valor: R\$ 504,80. OBJETO: Material de consumo. FUNDAMENTO LEGAL: Ata de Registro de Preços n.º 19/2012, vinculada ao Pregão Eletrônico n.º 09/2012 do TRE/PE. PTRES: 042357. Elemento: 3390.30.

TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO PIAUÍ

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 76/2012 - UASG 070006

 N° Processo: 1594/2012 . Objeto: Aquisição de equipamentos de processamento de dados Bens de TI e equipamentos de áudio, vídeo e foto, em conformidade com as especificações discriminadas nos Anexos deste Edital. Total de Itens Licitados: 00013 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 17h59 . Endereço: Praca Des. Edgar Nogueira - Centro Civico Cabral - TERESINA - PI . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br.

JUSSARA MARQUES ROCHA PEREIRA Pregoeira

(SIDEC - 07/11/2012) 070006-07000-2012NE000002

TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO RIO GRANDE DO SUL DIRETORIA-GERAL

AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO EELTRÔNICO Nº 52/2012

Comunicamos que o edital da licitação supra citada, publicada no D.O.U de 18/10/2012 foi alterado. Objeto: Fornecimento de empilhadeira elétrica.

Total de Itens Licitados: 00001 Novo Edital: 08/11/2012 das 12h00 às 17h59. Endereço: Av. Padre Cacique, 96. Praia de Belas - PORTO ALEGRE - RS. Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 12h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 22/11/2012, às 14h00 no site www.comprasnet.gov.br.

ANTONIO AUGUSTO PORTINHO DA CUNHA Diretor-geral

(SIDEC - 07/11/2012) 070021-00001-2012NE000133

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 57/2012 - UASG 070021

N° Processo: 11062012 . Objeto: Eventual fornecimento de água mineral natural com empréstimo gratuito dos garrafões de 20 litros. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 12h00 às 17h59 . Endereço: Av. Padre Cacique, 96. Praia de Belas - PORTO ALEGRE - RS . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 12h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: O edital também está disponível no sítio www.tre-rs.jus.br

ANTONIO AUGUSTO PORTINHO DA CUNHA Diretor-Geral

(SIDEC - 07/11/2012) 070021-00001-2012NE000133

RESULTADO DE JULGAMEMNTO PREGÃO Nº 45/2012

O Tribunal Regional Eleitoral do Rio Grande do Sul comunica o resultado da licitação homologada. Vencedor e preço total: Gente Seguradora SA., R\$ 4.500,00.

ANTÔNIO AUGUSTO PORTINHO DA CUNHA Diretor-Geral

TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO RIO DE JANEIRO DIRETORIA-GERAL

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO SRP Nº 88/2012

Processo nº 217.074/2012

A Diretora-Geral do Tribunal Regional Eleitoral do Rio de Janeiro torna pública a homologação da licitação mediante Pregão Eletrônico por Registro de Preços nº 88/2012, para aquisição de longarinas, tendo como vencedora a empresa Minas Flex Comércio de São João Del Rei Ltda-ME. do item 1, com valor unitário de R\$ 101,50 e do item 2, com valor unitário R\$ 146,00 .

REGINA CÉLIA M. S. HICKMAN DOMENICI

SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO COORDENADORIA DE MATERIAL E PATRIMÔNIO SEÇÃO DE COMPRAS

ISSN 1677-7069

EXTRATO DE NOTA DE EMPENHO

Nota de Empenho Ordinário. TRE-RJ nº 2012NE002387, emitida em 06/11/12. PROCESSO N°3.599/2012. CONTRATADA: Tampasco & Freitas Comércio e Serviços Ltda-ME OBJETO: aquisição de material de expediente FUNDAMENTO LEGAL: Art. 11 do Dec. 73.931/2001. VALOR: R\$ 11.100,00 (onze mil e cem reais) RECURSO ORÇAMENTÁRIO ELEMENTO: 3390.30.16 - Material de Consumo PROGRAMA: Julgamento de Causas e Gestão Administrativa da Justiça Eleitoral, do orçamento vigente do TRE/RJ.

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

Prot nº 192.745/2011 - Pregão Eletrônico por Registro de Preços nº 73/2012 - FORNECIMENTO DE MATERIAL DE LÓGICA Espécie: Ata de Registro de Preços. Órgão Gerenciador: TRE/RJ. Fornecedor: Zip Tech Informática Ltda. - ME (CNPJ:08.923.710/0001-03), Item 1 Zip Tech Informática Ltda. - ME (CNPJ:08.923.710/0001-03), Item 1 - R\$ 245,00, Item 7 - R\$ 0,19. PHD Comércio e Licitações Ltda. - EPP (CNPJ: 10.828.286/0001-21), Item 2 - R\$ 6,04, Item 3 - R\$ 6,01, Item 8 - R\$ 15,89, Item 9 - R\$ 1,99, Item 10 - R\$ 5,23, Item 8 - R\$ 75,00, Item 9 - R\$ 75,00, Item 10 - R\$ 75,00. Multirede Distribuidora Ltda. (CNPJ: 01.115.345/0001-53), Item 4 - R\$ 5,20, Item 5 - R\$ 120,00. NS Teleinformática Ltda. - ME (07.857.655/0001-20), Item 6 - R\$ 5,92. Multicodi Distribuidora Ltda. - ME (CNPJ: 03.298.936/0001-39), Item 11 - R\$ 8,38, Item 12 - R\$ 23,98. Campotel Comércio Eletrofonia Ltda. - EPP (CNPJ: 05.403.400/0001-61), Item 13 - R\$ 117,00. A especificação completa do item encontra-se no inteiro teor da ata divulgada no sítio da internet do TRE/RJ (www.tre-rj.gov.br).

TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DE SANTA CATARINA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 146/2012 - UASG 070020

Nº Processo: 147.125/2012 . Objeto: Registro de Preços para eventual fornecimento e instalação de divisórias e portas para os Cartórios Eleitorais de Florianópolis e para a sede do TRESC. Total de Itens Licitados: 00003 . Edital: 08/11/2012 de 12h00 às 17h00 . Endereço: Rua Esteves Junior, 80 Centro - FLORIANOPOLIS - SC . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 12h00 no site www.comprasnet.gov.br . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: O Edital também está disponível no site www.tre-sc.jus.br, menu "Transparência" - "Contas

> HELOISA HELENA BASTOS SILVA LUBKE Pregoeira

(SIDEC - 07/11/2012) 070020-00001-2012NE000302

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO Nº 127/2012

Objeto: Contratação de empresa especializada para elaborar projeto técnico de monitoramento eletrônico, bem como proceder à fisca-lização da execução do referido projeto. Data do julgamento: 31/10/2012. Empresa vencedora: PGE INCORPORADORA DE OBRAS LTDA - ME.

HELOÍSA HELENA BASTOS SILVA LÜBKE

(SIDEC - 07/11/2012) 070020-00001-2012NE000302

PREGÃO Nº 128/2012

Objeto: Fornecimento e instalação de 2 (dois) vidros laminados refletivos para a sede dos Cartórios Eleitorais de São José/SC, Data do julgamento: 31/10/2012. Empresa vencedora: ELO COMÉRCIO E SERVIÇOS LTDA - ME.

JULIANA FELIPE BARTRAS Pregoeira

(SIDEC - 07/11/2012) 070020-00001-2012NE000302

TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DE SÃO PAULO

AVISO DE RETIFICAÇÃO

Objeto: Registro de Preços para aquisição de livros.

O Pregoeiro do TRE torna pública a retificação do resultado da licitação - PREGÃO Nº 93/2012, onde se lê: "Sagraram-se vencedoras as licitantes ÊXITO DISTRIBUIDORA E COMÉRCIO DE LIVROS LTDA., para os itens 1 a 10; EDITORA POSITIVO LTDA., para o item 9 e G.B. DE OLIVEIRA & CIA LTDA.- EPP., para o item 11", leia-se: "Sagraram-se vencedoras as licitantes ÊXITO DISTRIBUIDORA E COMÉRCIO DE LIVROS LTDA., para os itens 1 a 8 e 10; EDITORA POSITIVO LTDA., para o item 9 e G.B. DE a 8 e 10; EDITORA POSITIVO LTDA., para o item 9 e G.B. DE OLIVEIRA & CIA LTDA. - EPP., para o item 11".SP 06/11/2012.

RICARDO M. FALCÃO

(SIDEC - 07/11/2012) 070018-00001-2012NE000035

TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO TOCANTINS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 58/2012 - UASG 070027

 N° Processo: 4512/2012 . Objeto: Registro de preço para eventual e futura aquisição de licença de uso permanente de softwares e atualização de produtos Microsoft (Software Assurance), por meio de licenciamento tipo Select Plus Gov Nível D, conforme quantitativos, especificações e condições contidas no Anexo I (Termo de Referência). Total de Itens Licitados: 00009 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h59 . Endereço: Av. Teotônio Segurado, Conjunto I, Lotes 1/2 Plano Diretor Norte - PALMAS - TO Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 15h00 site www.comprasnet.gov.br.

> JOSE DE OLIVEIRA CASTRO JUNIOR Chefe da Seção de Licitações

(SIDEC - 07/11/2012) 070027-00001-2012NE000287

AVISO DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 56/2012 PREGÃO ELETRÔNICO Nº 48/2012

Registro de Precos referente ao Pregão Eletrônico no 48/2012, firmada com a empresa Plinio dos Santos Legnari Junior - ME . Procedimento Administrativo Eletrônico nº 3.904/2012. Objeto: aquisição de 30 (trinta) computadores desktop de alto desempenho. Assinatura: 07/11/2012. Vigência: 12 (doze) meses. Item 1: Computadores desktop de alto desempenho. Modelo/Marca: Infoway ST4272/Itautec, no valor unitário de R\$ 2.659,00, conforme características constantes do Termo de Referência. A Ata está disponível no endereço: http://www.tre-to.jus.br, e na Secretaria de Administração e Órçamento/Seção de Licitações. Informações: (63) 3216 6840.

> Palmas, 7 de novembro de 2012 JOSÉ DE OLIVEIRA CASTRO JUNIOR

AVISO DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 57/2012 PREGÃO ELETRÔNICO Nº 50/2012

Registro de Preços referente ao Pregão Eletrônico nº 50/2012, firmada com a empresa Gráfica Editora Formulários Contínuos e Etiquetas F & F LTDA - ME. Procedimento Administrativo Eletrônico nº 3.467/2012. Objeto: contratação de empresa especializada na diagramação, editoração e impressão de 3 (três) edições da Revista Institucional do Tribunal Regional Eleitoral do Tocantins. Assinatura: 07/11/2012. Vigência: 12 (doze) meses. Item 1: Capa: Capa em papel couchê 230 gerbã focos 115 gramas obrilho, colorido. Miolo: Miolo em papel couchê fosco 115 gramas colorido, tamanho A-4 fechado, 40 páginas, no valor total de R\$ 26.460,00, conforme características constantes do Termo de Referência. A Ata está disponível no endereço: http://www.tre-to.jus.br, e na Secretaria de Administração e Orçamento/Seção de Licitações. Informações: (63) 3216 6840.

> Palmas, 7 de novembro de 2012. CLÁUDIO CRISTHIANO DA CRUZ Pregoeiro

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 52/2012

O Tribunal Regional Eleitoral do Tocantins, por meio do pregoeiro designado, torna público o resultado da licitação Pregão Eletrônico nº 52/2012, Processo Administrativo Eletrônico nº 4.020/2012, cujo objeto é a aquisição de 100 (cem) nobreaks. Adjudicada: Referencial Equipamentos e Serviços de Informática LTDA, no valor total de R\$ 34.600,00 (trinta e quatro mil e seiscentos

> Palmas-TO, 7 de novembro de 2012 JOSÉ DE OLIVEIRA CASTRO JUNIOR

TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO DISTRITO FEDERAL E DOS TERRITÓRIOS SECRETARIA DE RECURSOS MATERIAIS

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO Nº 9, DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

O Tribunal de Justiça do Distrito Federal e dos Territórios-O Tribunal de Justiça do Distrito Federal e dos Territórios-TJDFT, na forma da Lei, faz saber a todos os que o presente Edital virem ou dele tiverem conhecimento, da NOTIFICAÇÃO dirigida a empresa FUNDAÇÃO CONESUL DE DESENVOLVIMENTO, CNPJ 03.132.595/0001-27, por encontrar-se em local incerto e não sabido. Fica, portanto, notificada da aplicação da penalidade de multa moratória no valor de R\$ 820,74 (oitocentos e vinte reais e setenta e quatro centavos), com fulcro na Cláusula Quarta, Inciso XXIII c/c cláusula 14°, \$ 5°, Inciso I, do Contrato de Prestação de Serviços N. 113/2009, em virtude do atraso no repasse da bolsa - auxilio e do auxilio-transporte, referente ao mês de março/2012. Assim, fica facultado à empresa apresentar Recurso da decisão deste Tribunal, no prazo de cinco dias úteis, contados a partir da publicação deste edital,

dirigindo peça recursal devidamente protocolizada na SUPRA - Subsecretaria de Protocolo - sito, na Praça Municipal, Ed. do Fórum Des. Milton Sebastião Barbosa, Bloco A, Ala A, 4º andar, Sala 427, destinada ao SERESU - Serviço de Estágio Supervisionado, com indicação do numero do processo administrativo. O Recurso poderá ser também interposto por meio dos Correios, desde que dentro do prazo inicialmente estipulado e que a empresa não tenha sede em Brasília/DF. Esta Secretaria coloca à inteira disposição da empresa o referido processo para que sejam efetuadas, junto ao executor, as consultas necessárias. Informamos, ainda, que caso essa empresa entenda procedente as referidas penalidades, poderá expressar a sua desistência da contestação pelo e-mail seresu@tjdft.jus.br, o que tam-bém se configurará, pelo seu silêncio. Não sendo apresentado o recurso, será dado prosseguimento ao trâmite administrativo, no qual haverá o recolhimento do valor supracitado, a titulo de multa, se retido preliminarmente ou mediante guia de recolhimento da união-GRU, bem como o registro de ocorrência no SICAF.

> MANOEL CARLOS DOS ANJOS Secretário

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 119/2012 - UASG 100001

Processo nº 11.701/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada em manutenção preventiva e corretiva em cancelas e portões automáticos, inclusive atendimentos emergenciais, cenas e portoes automateos, inclusive atendinientos efficienciais, com substituição de peças e acessórios, quando necessário, sem ônus adicionais para o TJDFT. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h59 . Endereço: Sig Quadra 02, Lotes 530/540 Sig - BRASILIA-DF . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 13h30 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: O Edital estará disponível no endereço eletrônico www.comprasnet.gov.br, no sítio do TJDFT (www.tjdft.jus.br), bem como no SERLIC, localizado no Setor de Indústrias Gráficas - SIG, Quadra 2, Lotes 530/540, Térreo, Sala T04, CEP 70.610-420, Brasília/DF, ao custo de R\$5,00 (cinco)

(SIDEC - 07/11/2012) 100001-00001-2012NE000049

PREGÃO Nº 162/2012 - UASG 100001

Processo nº 15.177/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa para prestação de serviços de manutenção preventiva e cor-retiva com fornecimento de peças, componentes e acessórios novos e de primeiro uso, para 03 (três) veículos FORD/FUSION, ANO 2011/2011, motor 2,5 cm , de propriedade do TJDFT. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h59 . Endereço: Sig Quadra 02, Lotes 530/540 Sig - BRASILIA -DF. Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 13h30 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: O Edital estará disponível no endereço eletrônico www.comprasnet.gov.br, no sítio do TJDFT (www.tjdft.jus.br), bem como no SERLIC, localizado no Setor de Indústrias Gráficas - SIG, Quadra 2, Lotes 530/540, Térreo, Sala T04, CEP 70.610-420, Brasília/DF, ao custo de R\$ 5,00 (cinco) reais.

> JOSE MARIA BRISENO Supervisor do Serlic

(SIDEC - 07/11/2012) 100001-00001-2012NE000049

SERVIÇO DE CONTRATOS, CONVÊNIOS E CREDENCIAMENTOS

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

a)Espécie: Termo Aditivo 01 ao Contrato de Fornecimento 028/12, assinado entre TJDFT e BRADISEL COMÉRCIO E SERVIÇOS DE AUTO PEÇAS LTDA b)objeto: acrescer em 25% o valor do Contrato Inicial c)Fundamento Legal: Cláusula 12ª do Contrato Inicial c/c Art. 65, § 1°, da Lei 8.666/93 d) Vigência: a partir da publicação f)Data da assinatura: 29/10/12 g)PA 11.798/2011.

a)Espécie: Termo Aditivo 03 ao Contrato de Prestação de Serviços 231/09 assinado entre TJDFT e APLIQUIM EQUIPAMENTOS E PRODUTOS QUÍMICOS LTDA b)Objeto: prorrogar o prazo de vigência do Contrato inicial c)Fundamento Legal: Cláusula 16ª do Contrato Inicial c/c Art. 57, II, da Lei 8.666/93 d) Prorrogação: de 29/12/2012 a 28/12/2013 e) Vigência: a partir de 29/12/2012 f)Data da assinatura: 06/11/12 g)PA 9.849/2009

a)Espécie: Termo Aditivo 03 ao Contrato de Prestação de Serviços 198/10 assinado entre TJDFT e ODONTOTEC ASSIS COMÉRCIO E SERVIÇOS LTDA - ME b)Objeto: acrescer em 2,89% o valor do Contrato inicial c)Fundamento Legal: Cláusula 14º do Contrato Inicial c/c Art. 65, § 1º, da Lei 8.666/93 d) Vigência: a partir da publicação e)Data da assinatura: 30/10/12 g)PA 17.466/09

a)Espécie: Termo Aditivo 08 ao Contrato de Prestação de Serviços 152/09 assinado entre TJDFT e PALMÁCEA JARDINS LTDA - ME (RECANTO ECOLÓGICO GARDEN CENTER) b)Objeto: reajustar o valor do Contrato Inicial c)Fundamento Legal: Cláusula 10ª do Contrato Inicial d)Vigência: a partir da publicação e)Data da assinatura: 30/10/12 g)PA 00.291/09

EXPEDIENTE FORENSE
SECRETARIA-GERAL DA CORREGEDORIA
CIRCUNSCRIÇÃO JUDICIÁRIA DE BRASÍLIA
VARAS CRIMINAIS DA CIRCUNSCRIÇÃO
JUDICIÁRIA DE BRASÍLIA
4º VARA CRIMINAL DE BRASÍLIA

EDITAL DE INTIMAÇÃO DE SENTENÇA (Com prazo de 90 dias)

O Doutor CARLOS PIRES SOARES NETO, Juiz de Direito da QUARTA VARA CRIMINAL da Circunscrição Especial Judiciária de Brasília - DF, na forma da Lei, etc.

FAZ SABER, a todos os que o presente edital virem ou dele tiverem conhecimento que por este Juízo se processa a Ação Penal nº 2006.01.1.106762-9, na qual figura como acusada SHEILA MARIA GONÇALVES, brasileira, natural de Goiânia-GO nascida aos 10/09/1977, filha de Luís Inácio Gonçalves e de Noêmia Gonçalves de Oliveira, constando nos autos como último endereço Rua Maceió, Quadra 133, lote 118 - Parque Amazônia, Goiânia /GO. E COMO NÃO FOI POSSÍVEL intimá-la pessoalmente, pelo presente INTI-ME-A, para que TOME CONHECIMENTO DA SENTENÇA PRO-LATADA NO PROCESSO SUPRA, às folhas 512-516, datada de 10 de maio de 2012, a qual julgou improcedente a pretensão punitiva estatal deduzida na denúncia para absolver a acusada nas sanções do artigo 171, caput, c/c art. 71, ambos do CP. E para que chegue ao conhecimento de todos e da referida acusada, mandou passar o presente edital, que será afixado no local de costume e publicado no Diário Oficial da União. Outrossim, faz saber que este Juízo está situado na Praça do Buriti, Anexo II do Palácio da Justiça, Edifício do Fórum, 7º andar, sala B-711, Brasília/DF. Dado e passado nesta Capital aos 7 de julho de 2011. Eu, Renan Dutra Labrea, Diretor de Secretaria. subscrevo-o.

Juiz CARLOS PIRES SOARES NETO

5ª VARA CRIMINAL DE BRASÍLIA

EDITAIS DE CITAÇÃO (Com prazo de 15 (quinze) dias)

A Doutora ANA CLAUDIA COSTA BARRETO, Juíza de Direito da 5ª Vara Criminal da Circunscrição Judiciária de Brasília/DF, na forma da lei. Faz saber a todos que o presente edital virem ou dele conhecimento tiverem que por este Juízo e Cartório se processa a Ação Penal nº 2. 2011.01.1.012594-9 (IP n. 32011 - 8ª DP), em que é réu ANDRE FERREIRA DOS SANTOS, Brasileiro, nascido aos 15/07/1976, filho de Osvaldo Ferreira dos Santos e Benedita Pereira dos Santos, denunciado como incurso no artigo 129, caput, do CP. E como não tenha sido possível citá-lo pessoalmente, pelo presente, CITA-O para tomar conhecimento da presente ação penal e OFERECER RESPOSTA ESCRITA à acusação que lhe é imputada, no prazo de 10 (DEZ) DIAS, a contar do término do prazo de 15 (quinze) dias fixado neste edital. Fica o citando ciente de que deverá constituir advogado ou defensor público, com antecedência, para defendê-lo e, caso não o faça no prazo assinalado, a Juíza de Direito nomeará defensor para oferecer a resposta escrita, concedendo-lhe vista dos autos por 10 (dez) dias, ciente ainda de que o não comparecimento implicará na suspensão do processo e do prazo prescricional. Nos termos do artigo 396-A do Código de Processo Penal (introduzido pela Lei 11.719/2008), na resposta, o acusado poderá argüir preliminares e alegar tudo o que interesse à sua defesa, oferecer documentos e justificações, especificar as provas pretendidas e arrolar testemunhas, qualificando-as e requerendo sua intimação, quando necessário. E para que chegue ao conhecimento de todos e do referido acusado, mandou passar o presente edital, que será afixado no local de costume e publicado no "Diário Oficial da União". Outrossim, faz saber que este Juízo está situado na Praça Municipal, Ed. do TJDFT, Bloco "b" do Palácio da Justiça, Lote 01, Sala 713, Ala "b", Brasília/DF. Dado e passado nesta cidade de Brasília/DF, 26 de outubro de 2012. Eu, ALINE MARIA ASSIS VARANDAS, Diretora de Secretaria, o subscrevo.

(Com prazo de 15 (quinze) dias)

A Doutora ANA CLAUDIA COSTA BARRETO, Juíza de Direito da Vara Criminal da Circunscrição Judiciária de Brasília/DF, na forma da lei. Faz saber a todos que o presente edital virem ou dele conhecimento tiverem que por este Juízo e Cartório se processa a Ação Penal nº 2010.01.1.128404-0 (IP n. 1312010 - DEF), em que é réu ADEMIR CÂNDIDO DE JESUS, Brasileiro, nascido aos 17.02.1953, filho de Pai Não Declarado e Almerinda Cândido de Jesus, denunciado como incurso no artigo 171 caput do CP. E como não tenha sido possível citá-lo pessoalmente, pelo presente, CITA-O para tomar conhecimento da presente ação penal e OFERECER RES-POSTA ESCRITA à acusação que lhe é imputada, no prazo de 10 (DEZ) DIAS, a contar do término do prazo de 15 (quinze) dias fixado neste edital. Fica o citando ciente de que deverá constituir advogado ou defensor público, com antecedência, para defendê-lo e, caso não o faça no prazo assinalado, a Juíza de Direito nomeará defensor para oferecer a resposta escrita, concedendo-lhe vista dos autos por 10 (dez) dias, ciente ainda de que o não comparecimento implicará na suspensão do processo e do prazo prescricional. Nos termos do artigo 396-A do Código de Processo Penal (introduzido pela Lei 11.719/2008), na resposta, o acusado poderá argüir preliminares e alegar tudo o que interesse à sua defesa, oferecer documentos e justificações, especificar as provas pretendidas e arrolar testemunhas, qualificando-as e requerendo sua intimação, quando necessário. E para que chegue ao conhecimento de todos e do referido acusado,

mandou passar o presente edital, que será afixado no local de costume e publicado no "Diário Oficial da União". Outrossim, faz saber que este Juízo está situado na Praça Municipal, Bloco "b" do Palácio da Justiça, Lote 01, Sala 713, Ala "b", Telefone: (61) 3103-7566 /7725, Fax: (61) 3103-7529. Dado e passado nesta cidade de Brasília/DF, 29 de outubro de 2012. Eu, ALINE MARIA ASSIS VARANDAS, Diretora de Secretaria, o subscrevo.

(Com prazo de 15 (quinze) dias)

A Doutora ANA CLAUDIA COSTA BARRETO, Juíza de Direito da 5ª Vara Criminal da Circunscrição Judiciária de Brasília/DF, na forma da lei. Faz saber a todos que o presente edital virem ou dele conhecimento tiverem que por este Juízo e Cartório se processa a Ação Penal nº 2011.01.1.121295-2 (IP n. 3352011 - 1ª DPDF), em que é réu ROBERT ALVES REBELO, Brasileiro, nascido aos 20.07.1987, filho de Roberto Dias Rebelo e Suizete Alves dos Santos, denunciado como incurso no artigo 155, caput do CP. E como não tenha sido possível citá-lo pessoalmente, pelo presente, CITA-O para tomar conhecimento da presente ação penal e OFE-RECER RESPOSTA ESCRITA à acusação que lhe é imputada, no prazo de 10 (DEZ) DIAS, a contar do término do prazo de 15 (quinze) dias fixado neste edital. Fica o citando ciente de que deverá constituir advogado ou defensor público, com antecedência, para defendê-lo e, caso não o faça no prazo assinalado, a Juíza de Direito nomeará defensor para oferecer a resposta escrita, concedendo-lhe vista dos autos por 10 (dez) dias, ciente ainda de que o não comparecimento implicará na suspensão do processo e do prazo prescricional. Nos termos do artigo 396-A do Código de Processo Penal (introduzido pela Lei 11.719/2008), na resposta, o acusado poderá argüir preliminares e alegar tudo o que interesse à sua defesa, oferecer documentos e justificações, especificar as provas pretendidas e arrolar testemunhas, qualificando-as e requerendo sua intimação, quando necessário. E para que chegue ao conhecimento de todos e do referido acusado, mandou passar o presente edital, que será afixado no local de costume e publicado no "Diário Oficial da União". Outrossim, faz saber que este Juízo está situado na Praça Municipal, Ed. do TIDFT, Bloco "b" do Palácio da Justiça, Lote 01, Sala 713, Ala "b", Brasília/DF. Dado e passado nesta cidade de Brasília/DF, 29 de outubro de 2012. Eu, ALINE MARIA ASSIS VARANDAS, Diretora de Secretaria, o subscrevo.

Juíza ANA CLAUDIA DE OLIVEIRA COSTA BARRETO

EDITAL DE INTIMAÇÃO DE SENTENÇA (Com prazo de 60 (sessenta) dias)

A Doutora ANA CLAUDIA DE OLIVEIRA COSTA BARRETO, Juíza de Direito da 5ª Vara Criminal da Circunscrição Judiciária de Brasília/DF, na forma da lei, etc. Faz saber a todos que o presente edital, com prazo de 60 (sessenta) dias, virem ou dele conhecimento tiverem que por este Juízo e Cartório se processa Ação Penal n.º 2006.01.1.057556-7 (IP n² 4622006 - DEF), em que é réu FABIO PINHEIRO DA LUZ PATRICIO, nascido aos 26.07.1977 em Colinas do Tocantins/TO, filho de Lourenço Fragoso da Luz e Neuza Pinheiro da Luz. E como não tenha sido possível intimá-lo pes-soalmente, pelo presente INTIMA-O, para comparecer perante este Juízo, no referido prazo, a fim de tomar ciência da respeitável SEN-TENÇA proferida, nos seguintes termos: "Ante o exposto, declaro EXTINTA A PUNIBILIDADE do crime imputado ao acusado FÁ-BIO PINHEIRO DA LUZ PATRÍCIO e, ainda, determino o arquivamento dos autos, o que faço com fundamento nos artigos 107, inciso IV, 109, inciso V, 110, c/c art. 115, todos do Código Penal, além dos artigos 395, II, e 397, IV, do CPP. Transitada em Julgado, procedidas às baixas e as comunicações de estilo, arquivem-se os autos. Sem custas. Publique-se. Registre-se. Intimem-se. Brasília, 13/09/2012. Ana Claudia de Oliveira Costa Barreto. Juíza de Direito". Fica ciente, ainda, de que o prazo para apelação é de 05 (cinco) dias, e correrá após o término do prazo de 60 (sessenta) dias, fixado neste edital, salvo se, no curso deste prazo, for feita a intimação por qualquer das outras formas estabelecidas no artigo 392 do Código de Processo Penal. E para que chegue ao conhecimento de todos e do referido acusado, mandou passar o presente edital, que será afixado no local de costume e publicado no "Diário Oficial da União". Outrossim, faz saber que este Juízo está situado na na Praça Municipal, Ed. do TJDFT, Bloco "b" do Palácio da Justiça, Lote 01, Sala 713, Ala "b". Dado e passado nesta cidade de Brasília - DF, aos 26 de outubro de 2012. Eu, ALINE MARIA ASSIS VARANDAS, Diretora de Secretaria, o subscrevo, e assina a MM. Juíza de Direito.

> Juíza ANA CLAUDIA DE OLIVEIRA COSTA BARRETO

CIRCUNSCRIÇÃO JUDICIÁRIA DE CEILÂNDIA 1º TRIBUNAL DO JÚRI DE CEILÂNDIA

EDITAL DE CITAÇÃO (Com prazo de 15 dias)

O Doutor GILMAR RODRIGUES DA SILVA, MM. Juiz de Direito do Tribunal do Júri da Circunscrição Judiciária de Ceilândia/DF, na forma da lei,

FAZ SABER a todos que o presente edital virem ou dele tiverem notícia, que VALDEMIR FRANÇA FERREIRA, vulgo "Neguinho", brasileiro, solteiro, nascido aos 09/11/75, natural de Brasília/DF, filho de Severino Luiz de França e Julia da Conceição Ferreira, fica CITADO pelo presente edital da acusação referente à ação penal nº 2012.03.1.010770-4, movida pelo Ministério Público do

Distrito Federal e Territórios, visto ter sido denunciado como incurso nas penas do artigo 121, § 2º, inciso I, c/c artigo 14, II, do Código Penal, uma vez que, no dia 28/01/2012, por volta de 18h, em via pública, na QNR 05, Conjunto F, defronte ao Bar do João, Ceilândia/DF, Valdemir França Ferreira, com inequívoca vontade de matar e com plena consciência da ilicitude de sua conduta, com uma faca, golpeou Alessandra Alves de Oliveira no tórax, causando-lhe lesões corporais, conforme laudo de corpo de delito que será juntado aos autos oportunamente. Devendo o acusado responder por escrito, por meio de Advogado, a acusação retro mencionada, no prazo de 10 (dez) dias, nos termos do artigo 361, do Código de Processo Penal. Caso o acusado não possua Advogado, ou não tenha condições financeiras para constituí-lo, deverá comparecer dentro do prazo acima destacado à Defensoria Pública local ou Núcleo de Práticas Jurídicas desta Circunscrição, para que seja providenciada sua defesa escrita. Dado e passado nesta cidade de Ceilândia/DF, aos seis dias do mês de novembro do ano de dois mil e doze. Eu, , Itamar Souza Silva, Diretor de Secretaria, subscrevo

Juiz GILMAR RODRIGUES DA SILVA

TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

Processo TRT-SOF nº 264/12 - Objeto: Contratação de empresa especializada para prestação de serviços continuados de limpeza e conservação no TRT da 1ª Região. Fundamento Legal: Lei 8.666/93, artigo 24, inciso XI. Favorecido: Liderança Limpeza e Conservação Ltda. Valor mensal inicial: R\$ 467.464,02 (quatrocentos e sessenta e sete mil, quatrocentos e sessenta e quatro reais e dois centavos). Em 6 de novembro de 2012. Autorização: José Marcio da Silva Almeida - Diretor-Geral. Ratificação em 7 de novembro de 2012. Desembargador Federal do Trabalho Carlos Alberto Araújo Drummond - Vice-Presidente do Tribunal Regional do Trabalho da Primeira Região no exercício regimental da Presidência.

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

Processo TRT-SOF nº 279/12 - Objeto: Contratação de uma turma in company do "Curso avançado de licitações, contratos e sustentabilidade das contratações". Fundamento Legal: Lei 8.666/93, artigo 25, inciso II, c/c artigo 13, inciso VI. Favorecido: Zênite Informação e Consultoria S/A. Valor Total: R\$ 50.306,51 (cinquenta mil, trezentos e seis reais e cinquenta e um centavos). Em 07 de novembro de 2012. Autorização: Luciano de Sousa Campos Pereira - Diretor-Geral Substituto. Ratificação em 07 de novembro de 2012. Desembargador Federal do Trabalho Carlos Alberto Araújo Drummond - Vice-Presidente do Tribunal Regional do Trabalho da Primeira Região no exercício regimental da Presidência.

3ª REGIÃO SECRETARIA DE MATERIAL E PATRIMÔNIO

AVISOS DE LICITAÇÃO

O Tribunal Regional do Trabalho da 3ª Região torna público que realizará licitações, na modalidade Pregão Eletrônico, a saber: PREGÃO ELETRÔNICO Nº 54/2012: Contratação de em-

presa para o fornecimento de passagens aéreas nacionais e internacionais e serviços correlatos para o exercício de 2013. Abertura das propostas em 29/11/2012, às 13 horas e sessão de lances a partir das 13:30 horas do mesmo dia:

13:30 horas do mesmo dia;

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 56/2012: Contratação de prestação de serviços de atualização do correio eletrônico do TRT-3ª.Região (Postfix, Horde Groupwre Webmail Edition e Roundcube). Abertura das propostas em 28/11/2012, às 14 horas e sessão de lances a partir das 14:30 horas do mesmo dia.

As sessões públicas serão realizadas no site www.licitacoese.com.br. Obtenção dos editais no citado site ou em www.trt3.jus.br. Informações adicionais: licitacao@trt3.jus.br.

> Belo Horizonte-MG, 7 de novembro de 2012. MANFREDO SCHWANER GONTIJO Diretor Em exercício

4ª REGIÃO

EXTRATO DE CONTRATO

ESPÉCIE: Contrato de Locação. OBJETO: Locação de imóvel em construção para instalação do Foro Trabalhista de Torres, RS. LOCADOR: Santa Paula Construções Ltda. LOCATÁRIO: Tribunal Regional do Trabalho da 4ª. Região. DATA DA ASSINATURA: 29/10/2012. VIGÊNCIA: 5 anos a contar da assinatura. N.º DA CD: 787/11. N.º DO CONTRATO: 105/2012. VALOR: R\$ 9.357,33 mensais. FUNDAMENTO LEGAL: Lei n.º 8.666/93 ASSINATURA: Sr. José Adilço de Souza, pelo locador, e Dra. Maria Helena Mallmann, pelo locatário.

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

ESPÉCIE: Termo Aditivo Terceiro ao Contrato nº 124/2011. CONTRATANTE: Tribunal Regional do Trabalho da 4ª. Região. CONTRATADO: Grês Engenharia e Serviços Ltda. RESUMO DO OBJETO: Acréscimos de serviços no valor de R\$ 101.833,03. VALOR: Passará para R\$ 1.347.230,70. FUNDAMENTO LEGAL: Lei nº



8.666/93. ASSINATURA: 22/10/2012. $N^{\rm e}$ DO PROCESSO: 0002054-20.2011.5.04.0000. $N^{\rm e}$ DA LICITAÇÃO: Tomada de Preços $n^{\rm e}$ 004/11. $N^{\rm e}$ DO CONTRATO: 124/2011. ASSINAM: Dra. Maria Helena Mallmann pelo contratante, e Sr. André Gelpi, pela con-

ISSN 1677-7069

ESPÉCIE: Termo Aditivo Primeiro ao Contrato 43/2012. CONTRA-TANTE: Tribunal Regional do Trabalho da 4ª. Região. CONTRA-TANTE: Tribunal Regional do Trabalho da 4ª. Região. CONTRA-TADO: EEL - Escritório de Engenharia Ltda. RESUMO DO OBJETO: Acréscimos no valor de R\$ 1.076,61, supressões no valor de R\$ 1.936,35 e prorrogação do prazo de conclusão dos serviços até 31/10/2012. VALOR: Passará para R\$ 51.503,04. N°. DO PROCES-SO: ADME 0008054-70.2010.5.04.0000. N°. DA LICITAÇÃO: Convite 0002/12-1. FUNDAMENTO LEGAL: Lei n.º 8.666/93. DATA DA ASSINATURA: 24/10/2012. ASSINAM: Dra. Maria Helena Mallmann, pelo contratante, e Marcos Ramos Oliveira, pelo contratado

DIRETORIA-GERAL DE COORDENAÇÃO ADMINISTRATIVA SECRETARIA ADMINISTRATIVA SERVIÇO DE LICITAÇÕES E CONTRATOS

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO

Pelo presente, DELIA TURISMO E EVENTOS LTDA.-EPP, CNPJ 10.542.410.0001-18, que se encontra em local incerto e não sabido, fica notificada da abertura do prazo de cinco dias úteis para, na forma do artigo 87 da Lei 8.666/93, apresentar defesa prévia ante a possibilidade de aplicação da multa prevista no item 42 do edital da licitação, no valor de R\$ 262,04 (duzentos e sessenta e dois reais e quatro centavos), tendo em vista o atraso na entrega de 04 horas de filmagem objeto da nota de empenho 2011NE402419 e das sanções previstas no item 41 do edital da licitação e nos artigos 87 da Lei 8.666/93 e 28 do Decreto 5.450/05, em face da inexecução de 13 horas de filmagem objeto da nota de empenho 2011NE402419, referente ao Pregão Eletrônico 12/11 (PA 0000095-14.2011.5.04.0000). Prazo do edital: 20 dias.

ALEXANDRE GOETTEMS ZORATTO Coordenador

6ª REGIÃO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 59/2012 - UASG 080006

Processo nº 127/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de Material de áudio para diversas unidades deste TRT 6ª Região. Total de Itens Licitados: 00005 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 17h00 . Endereço: Cais do Apolo Nº 739, Bairro do Recife, Recife/pe. RE-CIFE - PE . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 22/11/2012 as 11h00 site www.comprasnet.gov.br.

> CARLOS EDUARDO DE ALBUQUERQUE **MELLO**

(SIDEC - 07/11/2012) 080006-00001-2012NE000041

7ª REGIÃO **DIRETORIA-GERAL** SECRETARIA ADMINISTRATIVA

EXTRATOS DE NOTAS DE EMPENHOS

2012NE000758de01/10/12-Talimpo Com. Prod.de Limpeza Ltda. Obj.: material p/manut.bens imóveis/instal.R\$3.703,86. Pregão. Proc:

2012NE000759de02/10/12-Oficina de Eventos Ltda. Obj.:festividades e homenagens.R\$11.248,55. Pregão. Proc: 388/2012-9

2012NE000763de03/10/12-Mateus Guerra de Farias ME. Obj.: ferramentas.R\$1.137,65. Pregão. Proc: 36262/2011-9. 2012NE000764de03/10/12-Didática Editora do Brasil Ltda-ME. Obj.:

2012NE000764e037 1012-Diadate Edition de Brasia Edua-Mil. Coji. material p/divulgação .R\$4.900,00. Pregão.Proc: 19805/2012-4. 2012NE000768de04/10/12-AMATRA 7ªRegião. Obj.:serviço de seleção e treinamento. R\$1.300,00.Inexigível.Proc: 25228/2012-0. 2012NE000769de05/10/12-Cagece. Obj.:serviços de água e esgoto. R\$30.000,00. Dispensa. Proc:5214/2009-1.REFOR-

Dispensa. ÇO2012NE000045.

2012NE000771de05/10/12-Homeoffice Móveis Ltda. Obj.: mobiliário

2012/RE000771de03710/12-Ronfieotrice Movers Ltda. Obj.: hidolinario em geral.R\$5.572,00. Pregão. Proc: 1377/2012-2. 2012/NE000774de05/10/12-Rondinelli Guerra de Oliveira ME. Obj.: material p/divulgação.R\$ 1.410,00. Pregão. Proc: 17169/2012-1. 2012/NE000775de05/10/12-Metalvest Ind.e Com. Ltda-ME. Obj.: mat. de sinalização visual e outros.R\$3.994,00. Pregão. Proc:16300/2011-

... 2012NE000786de10/10/12-Multilaser Industrial Ltda. Obj.:material de processamento de dados. R\$18.582,20. Pregão. Proc: 13257/2011-

2012NE000787de10/10/12-Digi&Tal Soluções em Informática Ltda. Obj.:material de expediente.R\$830,00. Pregão. Proc: 821/2012-2. 2012NE000794de11/10/12-Consultre Cons.e Trein.Ltda. Obj.:serv.de seleção e treinamento.R\$2.390,00.Inexigível.Proc:25552/2012-1. 2012NE000797de15/10/12-Agatek Ind.e Com.Ltda. Obj.:peças não incorporáveis a imóveis.R\$16.890,28. Pregão. Proc:4161/2012-1. 2012NE000798de15/10/12-G B Com. e Distribuição de Alimentos Ltda. Obj.:mat. de expediente.R\$48.056,00. Pregão. Proc: 831/2012-

2012NE000799de15/10/12-VCE Distribuidora Ltda ME. Obj.:mat.de expediente.R\$2.700,16. Pregão. Proc:831/2012-2. 2012NE000800de15/10/12-Antonio Leonardo Ferreira Santos ME.

Obj.:mat.de expediente.R\$1.092,00. Pregão. Proc:831/2012-2

2012NE000801de15/10/12-Fics Com.e Serviços Ltda ME. Obj.: mat. de expediente.R\$7.562,40. Pregão. Proc:831/2012-2.

2012NE000804de16/10/12-Rogério Adriano Martins -ME. Obj.: sementes, mudas de plantas e insumos.R\$280,00.Dispensa. Proc: 10168/2012-4.

2012NE000805de16/10/12-HWC Empreendimentos Ltda. Obj.: festividades e homenagens. R\$3.058,00. Pregão. Proc:2247/2012-0. 2012NE000806de17/10/12-AC Comércio Varejista de Material de Escritório. Obj.: mat.de limpeza e prod. higienização.R\$34.033,05. Pre-

gão.Proc:10111/2011-6.
2012NE000807de17/10/12-JF Com. e Serv. Ltda. Obj.: material de limpeza e prod. higienização.R\$8.513,78. Pregão. Proc:10111/11-6.
2012NE000808de17/10/12-E A de Souza ME. Obj.: mat. de copa e cozinha.R\$1.102,00. Pregão. Proc: 10111/2011-6.

2012NE000809de17/10/12-Calado Distribuidora Ltda EPP. Obj.: mat de limp. e prod. de higienização.R\$15.659,00. Pregão. Proc:10111/11-

o. 2012NE000813de17/10/12-R N Lopes da Silva EPP. Obj.: mat. de copa e cozinha.R\$745,92. Pregão. Proc:33737/2011-9. 2012NE000814de17/10/12-Fics Com. e Serv. Ltda ME. Obj.: material de copa e cozinha.R\$ 776,60. Pregão. Proc: 33737/2011-9.

2012NE000817de18/10/12-Jomari Marcenaria Ltda-ME. Obj.: mobiliário em geral.R\$38.790,00. Pregão. Proc: 4867/2011-0. 2012NE000818de19/10/12-Antonio Almino de Freitas Menezes.

Obj.:estudos e projetos. R\$3.500,00.Dispensa.Proc: 22569/2012-1. 2012NE000819de19/10/12-Ass.dos Magistr.do Trab.da Sétima Região. Obj.:serv.de seleção e trein.R\$3.250,00.Inexigível.Proc: 22815/2012-3

2012NE000820de19/10/12-Rondineli Guerra de Oliveira ME. Obj.:material p/divulgação.R\$360,00. Pregão. Proc:17169/2012-1. 2012NE000829de23/10/12-Collorparts do Brasil Equip.Eletrônicos. Obj.:mat.de proc.de dados.R\$2.725,00. Pregão. Proc:11275/2012-9. 2012NE000830de23/10/12-Jorge Filtsoff Jr. Obj.:mat.de consumopagto antecipado.R\$1.000,00.Supr.de fundos.Proc:27451/2012-8. 2012NE000831de23/10/12-Jorge Filtsoff Jr.. Obj.:outros serv. terceiros PJ-pagto antecipado.R\$500,00.Supr.de fundos.Proc:27451/2012-

2012NE000832de24/10/12-Recep Comércio de Mat.de Constr.Ltda Obj.: mat.p/manut.bens imóveis/instalações.R\$25.518,13. gão.Proc: 36262/2011-9.

gao. Proc. 30202/2011-7.
2012 NE000835 de 24/10/12-Brito e Albuquerque Metal Mec. Ind. Obj.: mobiliário em geral. R\$27.480,00. Pregão. Proc: 13697/2012-0. 2012NE000838de24/10/12-Inst.Bras.de Ensino e Cultura. Obj.:serviço de seleção e treinamento. R\$220,00.Inexigível.Proc: 25842/2012-

0. 2012NE000839de25/10/12-L L Monteiro Com.de Informática Ltda ME. Obj.:material de expediente. R\$9.196,00. Pregão. Proc:21375/11-

2012NE000846de26/10/12-HWC Empreend.Ltda. Obj.:festividades e

homenagens.R\$1.210,00. Pregão. Proc:2247/2012-0. 2012NE000850de29/10/12-L C Marques Pneus e Acess. Automotivos. Obj.:mat.p/manut.bens imóveis/instal..R\$1.497,66. Pregão. Proc:27750/2012-1.

Proc:2/750/2012-1. 2012NE000851de29/10/12-Agatek Ind.e Com.Ltda. Obj.:peças não incorporáveis a imóveis.R\$9.436,12. Pregão.Proc: 4161/2012-1. 2012NE000854de30/10/12-BTM Com.de Equip.e Softwares. Obj.: equip.de proc.de dados.R\$51.303,00. Pregão.Proc:13793/2011-6. 2012NE000857de31/10/12-Treinamento Avançado Ltda. Obj.:serviço de seleção e treinamento. R\$13.160,00.Inexigível.Proc: 25536/2012-

2012NE000859de31/10/12-Agosilva Serv.de Adesivagem e Gráfica Digital. Obj.:mat.p/manut.bens imóveis/instal.R\$900,00.Dispensa. Proc:24339/2012-9.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Contratada: NORTH SEGURANÇA LTDA. 86.960.598/0001-86. Proc. TRT n°. 23.034/2010-0. Objeto: Alteração do item 1.1 da Cláusula Primeira, que trata do objeto do Contrato; Alteração da tabela constante da Cláusula Terceira, que trata da especificação do serviço; e Inclusão do item 10.6 à Cláusula Décima, que trata do valor do contrato. (TERCEIRO TERMO ADITIVO ao Contrato nº . 13/2011). Signatários: Neiara São Thiago Cysne Frota, Diretora- Geral, pelo TRT 7ª, e Elias Dantas Silveira, pela Contratada, em 07/11/2012.

9ª REGIÃO

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

Processo: Pregão nº 49/2012. Objeto: Registro de preços para aquisição de: item 1 - 5.000 unidades de envelope de correspondência interna e item 2 - 150 centos de envelope processo. Fornecedor: Kleber Alves de Jesus - ME. Valor unitário: item 1 - R\$ 0,51 e, item 2 - R\$ 23,20. Validade da Ata: 12 meses, contados de 18/10/2012. Fundamento Legal: Lei 8.666/1993, Lei 10.520/2002 e Decreto 3.931/2001. Signatários: Patrícia Aimée Bruel Antonio - Ordenadora de Despesa, pelo Órgão Gerenciador, e Kleber Alves de Jesus -Diretor Proprietário, pela fornecedora. A íntegra da Ata encontra-se site: http://www.trt9.jus.br. tos@trt9.jus.br

TRIBUNAL PLENO DIREÇÃO-GERAL ASSESSORIA DE LICITAÇÕES, COMPRAS E CONTRATOS

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 76/2012

O Tribunal Regional do Trabalho da 9ª Região torna público que realizará licitação na modalidade PREGÃO, forma eletrônica, cujo objeto é o registro de preços para aquisição de mobiliários sob medida. Acolhimento das propostas: até as 13h45 do dia 22/11/2012. Realização da sessão no site www.licitacoes-e.com.br a partir das 14h de 22/11/2012. Retirada do Edital nos sites: www.trt9.jus.br ou www.licitacoes-e.com.br. Informações pelo telefone (41) 3310-7375 ou pelo correio eletrônico: slc@trt9.jus.br.

YOLE UENO Pregoeira

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 97/2012

O Tribunal Regional do Trabalho da 9ª Região torna público que realizará licitação na modalidade PREGÃO, forma eletrônica, cujo objeto é a contratação de empresa especializada na prestação de serviços de manutenção preventiva e corretiva de plataformas elevatórias instaladas nos imóveis do TRT da 9ª Região. Acolhimento das propostas: até as 13h45 do dia 22/11/2012. Realização da sessão no site www.licitacoes-e.com.br a partir das 14h de 22/11/2012. Retirada do Edital nos sites: www.trt9.jus.br ou www.licitacoes-e.com.br. Informações pelo telefone (41) 3310-7375 ou pelo correio eletrônico: slc@trt9.jus.br.

AMANDA MARZALL Pregoeira

10^a REGIÃO

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

Processo: 04232/2012. Objeto: Credenciamento de instituição financeira para a prestação de serviços de pagamento de pessoal e concessão de empréstimos consignados em folha a magistrados, servidores e pensionistas. Fundamento Legal: Art. 25, "caput", da Lei nº 8666/93. Autorização: Silvio Marcus Antunes, Secretário de Administração, em23/10/2012. Ratificação: Gilvan S. P. Ramos - Diretor-Geral do TRT 10ª Região, em 06/11/12.

DIRETORIA-GERAL ADMINISTRATIVA SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO COORDENADORIA DE CONTRATOS

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Processo nº 4248/2010. 2º Termo Aditivo ao Contrato nº 213/2010. Partes: TRT da 10.ª Região e Harabello Passagens e Turismo Ltda -EPP. Objeto: prorrogação do prazo de vigência do contrato até 23/12/12 e reequilíbrio econômico-financeiro em razão da alteração do modelo de contratação para aquisição de passagens aéreas, pasdo modelo de contratação para aquisição de passagens aereas, passando a ser paga taxa de agenciamento (DU) de 10%, além de ser suprimido o desconto de 11,01%. Fundamentação: Art. 57, II, e Art. 65, II, d, da Lei 8,666/93 e IN 2 do MPOG. Cobertura orçamentária: Elemento de Despesa 3.3.90.33.02 vinculado à Atividade 02.061.0571.4256.0001. Valor: R\$ 303.559,16. Assinatura: 1/10/12. Pelo TRT da 10.ª Região: Silvio Marcus Antunes - Secretário de Administração. Pela contratada: Francisca de Assis S. Rosado de Holanda - Representante Legal Holanda - Representante Legal.

11ª REGIÃO TRIBUNAL PLENO **DIRETORIA-GERAL**

EDITAL N $^{\circ}$ 21/2012 RESULTADO FINAL, APÓS RECURŞOS, DA SEGUNDA PROVA ESCRITA - PRÁTICA

- O Presidente da Comissão do Concurso Público para provimento de cargos de juiz do trabalho substituto do Tribunal Regional do Trabalho da 11ª Região TORNA PÚBLICO, na forma do Edital de Abertura de Inscrições, que
- 1. Os recursos interpostos quanto ao Resultado Preliminar da Prova Escrita Prática foram analisados e julgados improcedentes.
- 1.1 A resposta ao recurso interposto estará disponível no site da Fundação Carlos Chagas (www.concursosfccc.com.br), por 7 (sete) dias a contar da publicação deste Edital.
- 2. O Resultado Final da Prova Escrita Prática, após Recurso, permanece inalterado conforme consta do anexo único do EDITAL Nº 020/2012 - RESULTADO FINAL DA SEGUNDA PROVA ES-CRITA - PRÁTICA, considerando os candidatos elencados na respectiva lista aprovados para a continuação no certame, na forma do subitem 5.7 do Capítulo 5 do Edital Nº 001/2012 de Abertura de Inscrições.

Manaus-AM, 7 de novembro de 2012. ADELSON SILVA DOS SANTOS



RETIFICAÇÃO

No Extrato de Inexigibilidade de Licitação, publicado no Diário Oficial da União, Seção 3, página 207, N° 211, de 31.10.2012, onde se lê: Despesa com o Contrato de Atualização de Licenças de onde se lê: Despesa com o Contrato de Atualização de Licenças de Software Oracle e Suporte Técnico", leia-se: Despesa com a renovação de licenças dos produtos Oracle". Onde se lê: "VALOR: R\$175.123,01" leia-se: "R\$29.187,17 (vinte e nove mil, cento e oitenta e sete reais e dezessete centavos)", onde se lê: "caput da Lei da Lei nº 8.666/93", leia-se: "inciso I da Lei nº 8.666/93", onde se lê: "Reconhecimento e Ratificação: Em 30.10.2012", leia-se: "Reconhecimento e Ratificação: Em 31.10.2012".

SECRETARIA DE COORDENAÇÃO **ADMINISTRATIVA**

EXTRATO DE CONTRATO

PROCESSO TRT n MA-1107/2012. Contrato n. 36/2012. OBJETO: Aquisição de solução de Cluster de Firewalls para rede JT. PARTES: TRT 11.ª Região e DAMOVO DO BRASIL S/A. FUNDAMENTAÇÃO LEGAL: PE. n. 26/2012-TST, Leis n. 10.520/2002 e .666/1993; Decretos n. 3.931/2001, n. 5.450/2005 e n. 6.204/2007 VIGÊNCIA: Data da assinatura até recebimento definitivo. VALOR: R\$210.929.98. Programa de Trabalho: 15101.0212605715093.0001; ED n. 4490.52, 4490.39 e 3390.39, Notas de Empenho 2012NE000945, 2012NE000946 e 2012NE000947, emitidas em 11/10/12. DATA e ASSINATURAS: 7/11/12; Luiz Fernando Simões de Araújo, Ordenador da Despesa-TRT11 e Antenor Paglione Junior e Edson Álves Menini, Contratada.

12ª REGIÃO **SECRETARIA**

EXTRATO DE CONTRATO

Processo: PRE 9740/2012. Partes: Tribunal Regional do Trabalho da 12ª Região e Bios - Pesquisa, Avaliação e Desenvolvimento Humano no Trabalho Ltda. ME . Objeto: ministrar curso de reciclagem anual dos agentes de segurança do Tribunal. Programa de Trabalho: 02.128.0571.4091.0001 - Capacitação de Recurso Humanos, Natureza da Despesa: 3390.39 -48- Outros Serviços de Terceiros - PJ. Valor: R\$ 50.000,00. Vigência: o prazo de vigência será de 6 meses a partir da assinatura. Data da assinatura: 31-10-2012. Pelo TRT: Luis Frederico Pereira, Diretor da Secretaria Administrativa Substituto. Pela Contratada: Rita de Cássia de Almeida, Diretora.

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Processo: PR 14552/2010. PREGÃO. Partes: Tribunal Regional do Trabalho da 12ª Região e Reunidas Turismo S/A. Objeto: Promover a inclusão de serviços de transporte rodoviário de cargas para o novo FT de Florianópolis e prorrogar a vigência do contrato por mais 12 meses, no período compreendido entre 26-01-2013 a 25-01-2014. Data da assinatura: 06-11-2012. Pelo TRT: Nezita Maria Hawerroth Wiggers, Diretora-Geral da Secretaria. Pela Contratada: Rui Caramori. Diretor Financeiro.

Processo: PRE 6913/2012. Partes: Tribunal Regional do Trabalho da 12ª Região e Teltec Networks Ltda. Objeto: Acrescentar equipamentos ao contrato original firmado em 14-09-2012. Valor: R\$ 87.137,28. Data da assinatura: 07-11-2012. Pelo Contratante: Nezita Maria Hawerroth Wiggers, Diretora-Geral da Secretaria. Pela Contratada: Glauco Brites Ramos, Diretor-Presidente.

13ª REGIÃO

EXTRATO DE CONTRATO Nº 33/2012

Processo TRT nº 13.131/2012. Contratante: Tribunal Regional do Trabalho da 13ª Região. Contratada: Persianas Harmony Comércio e Indústria Ltda. - EPP. Objeto: Execução dos serviços de fornecimento e instalação de persianas, tipo painel, no Edifício Sede e no Fórum Trabalhista da cidade de Campina Grande deste Tribunal. Natureza de Despesa: 449052-51. Programa de Trabalho: 02.061.0571.4256.0001. Nota de empenho: 2012NE000552. Valor total do Contrato: R\$ 173.844,72 (cento e setenta e três mil, oitocentos e quarenta e quatro reais e setenta e dois centavos). Vigência: Da data de assinatura até o recebimento definitivo dos serviços. Prazo para execução: 60 (sessenta) dias após o recebimento da Ordem de Serviço. Data da assinatura: 07/11/2012. Assinam: Glauco da Silva Campos, Diretor Ge ral, pelo Contratante, e José Luciano Oliveira Júnior, Sócio Administrador, pela Contratada.

14ª REGIÃO TRIBUNAL PLENO **DIRETORIA-GERAL**

EXTRATO DE ADESÃO Nº 14/2012

PROCESSO Nº 0001322-26.2012.5.14.0000. Contratante: TRT-14^a REGIÃO. Contratada: MORPHO CARDS DO BRASIL S/A. Objeto: aquisição de Smart Cards, Token, leitores e gravadores de Smart Cards, todos com suporte técnico por 36 meses, de acordo com as exigências deste instrumento e demais disposições constantes no Pregão nº 064/2012 e em seus Anexos, na Ata de Registro de Preços nº 015/2012, bem como da proposta apresentada pela Contratada, documentos estes cujas disposições ficam fazendo parte integrante do

presente, independentemente de transcrição. Vigência: contada a partir da assinatura contratual e findará com término do suporte técnico dos objetos. Assinado: 10/10/12. Dotação Orçamentária: Programa de Trabalho 02.126.0571.5093.0001, Elemento de Despesa 33.90-30 e 4.4.9.0.52, notas de empenhos 2012NE001345 e 2012NE001346, correspondendo o valor total de R\$ 33.160,00 - conforme valores discriminado na tabela insertas neste contrato. Assinaturas: Raimundo José Zacarias da Costa, Diretor-Geral das Secretarias do TRT-14ª Região, e de outro, Srs. Marcelo Bellini Garcia e Paolo Vilasco.

EXTRATO DE CONTRATO Nº 28/2012

PROCESSO Nº 0001417-56.2012.5.14.0000. Contratante: TRT-14* REGIÃO. Contratada: ORACLE DO BRASIL SISTEMAS LTDA. Objeto: contratação de empresa especializada na prestação de serviços de atualização de licença de softwares e suporte técnico dos produtos oracle, discriminados no quadro inserto neste contrato, que compõem a infraestrutura de banco de dados dos sistemas de informação instalados no DataCenter deste Tribunal. Vigência: 12 meses contada a partir de 1º/11/2012. Assinado: 30/10/12. Dotação Orçamentária: Programa de Trabalho 02.126.0571.2C73.0001, Elemento de Despesa 33.90.39, nota de empenho 2012NE001470, correspondendo o valor total anual de R\$ 153.172,03. Assinaturas: Raimundo José Zacarias da Costa, Diretor-Geral das Secretarias do TRT-14ª Região, e de outro, Sr. Adalberto Borges Brisola.

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

PROCESSO Nº 0001587-28.2012.5.14.0000. Objeto: adesão a Ata de Registro de Preços, PE n. 090/2011 oriunda do Pregão Eletrônico nº 090/2011, realizado pelo Tribunal Superior do Trabalho/TST, atinente a aquisição de seis televisores LCD de 42" de R\$ 1.280,00 cada, perfazendo a monta total de R\$ 7.680,00. Fornecedora: MICROSENS LTDA. Fundamento legal: art. 8° do Decreto 3.931/2001, c/c art. 6°, inciso I, alínea "a", da Portaria GP nº 99/2011.

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

ESPÉCIE: 1º TERMO ADITIVO AO CONTRATO ADESÃO Nº 14/2012.PROCESSO Nº 0001322-26.2012.5.14.0000. Contratante: TRT-14^a REGIÃO. Contratada: MORPHO DO BRASIL S/A. Objeto: as partes, por este instrumento e na melhor forma de direito, decidem alterar a denominação social da MORPHO CARDS DO BRASIL S/A para MORPHO DO BRASIL S/A, no preâmbulo do contrato. Assinado: 18/10/12. Assinaturas: Raimundo José Zacarias da Costa, Diretor-Geral das Secretarias, e de outro, Srs. Marcelo Bellini Garcia e Paolo Vilasco.

ESPÉCIE: 1º TERMO ADITIVO À ATA DE REGISTRO DE PRE-

COS Nº 027/2012

PROCESSO Nº 0000592-15.2012.5.14.0000. Fornecedora: LUGUI-MAR COMÉRCIO E SERVIÇOS LTDA. Objeto: a exclusão do item 4 da Ata de Registro de Preços n. 27/12, mantendo-se os demais itens, nos termos do § 3º, inciso I, do art. 12 de Decreto Federal 3.931/2001. ESPÉCIE: 2º TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº 32/2010.PROnos termos do § 3º, inciso I, do art. 12 de Decreto Federal

CESSO Nº 2090.2011.000.14.00-8. Contratante: TRT-14ª REGIÃO. Contratada: EMPRESA BRASILEIRA DE TELECOMUNICAÇÕES S/A. Objeto: prorrogação da vigência e a fixação de gasto referente a prestação de serviços de telefonia de terminais convencionais nãoresidenciais e também terminais digitais padrão E1 RD2 DDR, com tráfego telefônico local fixo-fixo e fixo-móvel, nas cidades de Porto Velho/RO e Rio Branco/AC. Vigência: 12/11/12 a 11/11/13. Assinado: 18/10/12. Dotação Orçamentária: Programa de Trabalho 02.061.0571.4256.0001, Natureza da Despesa 3390.39.58, perfazendo o valor estimativo de R\$ 90.000,00. Assinaturas: Raimundo José Zacarias da Costa, Diretor-Geral das Secretarias, e de outro, Srs. João Euzébio Bezerra Neto e Guilherme da Penha Macedo Junior. ESPÉCIE: 3º TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº 19/2009

PROCESSO Nº 01893.2008.000.14.00-0. Locatário: TRT-14ª RE-GIÃO. Locador: Sr. ADMIR JÁCOME FERREIRA. Objeto: prorrogação da vigência, a fixação de gasto, bem como a aplicação do reajuste com base no INPC/IBGE, em cumprimento a clásula quinta deste contrato, referente a locação do imóvel onde funciona a Vara do Trabalho de Plácido de Castro/AC. Vigência: 8/10/12 a 7/10/13. Assinado: 8/10/12. Dotação Orçamentária: Programa de Trabalho 02.061.0571.4256.0001, Natureza da Despesa 3390.36.15, perfazendo o valor anual de R\$ 18.000,00. Assinaturas: Raimundo José Zacarias da Costa, Diretor-Geral das Secretarias, e de outro, Sr. Admir Jácome Ferreira.

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 71/2012

PROCESSO Nº 0001075-45.2012.5.14.0000. O TRT-14ª Região, torna pública, a HOMOLOGAÇÃO da presente licitação, visando a contratação de empresa especializada na prestação dos serviços continuados de manutenção preventiva e corretiva na central de ar-condicionado, instalado no edifício sede deste Tribunal. Sagrando-se vencedora do único lote a empresa: TEKIO'S ENGENHARIA LTDA, no valor mensal de R\$ 7.439,98. Amparo legal: art. 4°, inciso XXII, da Lei 10.520/02, c/c art. 6°, inciso II, da Portaria GP 99/2011, em conformidade com a ata da sessão de fls. 217/219.

> Porto Velho, 7 de novembro de 2012 RAIMUNDO JOSÉ ZACARIAS DA COSTA Diretor-Geral

AVISO DE REGISTROS DE PRECOS

PROCESSO Nº 0000816-50.2012.5.14.0000. O TRT-14ª Região torna público, o Registro de Preços referente à Ata de Registro de Preços Nº 36/2012, correspondente ao Pregão Eletrônico Nº 63/2012, visando a futura e eventual contratação de empresa especializada no fornecimento de refrigerador, frigobar, fogão e botija de gás, para atender às necessidades deste Tribunal, conforme especificações detalhadas no Termo de Referência e preços relacionados na respectiva ata. Vigência: 12 meses contados da data da assinatura. Assinada: 5/11/2012. Fornecedora: GTA - COMÉRCIO DE MATE-RIAL ELÉTRICO LTDA.-ME, correspondendo o valor total unitário do lote 1 por R\$ 2.098,00. As especificações dos itens e respectivos valores estão disponíveis no site: www.licitacoes-e.com.br.

> Porto Velho, 5 de novembro de 2012. RAIMUNDO JOSÉ ZACARIAS DA COSTA Diretor-Geral

15ª REGIÃO **DIRETORIA-GERAL**

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Reedição

Processo de Compra Nº 176/2012. OBJETO: Aquisição de 74 (setenta e quatro) cadeiras escolares fixas, com braços, prancheta escamoteável, porta livros na parte inferior do assento, revestimento em tecido de lã, na cor preta, destinadas à Sala de Cursos da Diretoria de Pessoal deste E. Tribunal. . ENVIO DAS PROPOSTAS: até as 12h00 do dia 26/11/2012, no site www.licitacoes-e.com.br. INÍCIO DA DISPUTA DE PREÇOS: 26/11/2012, às 14h00, no site www.licitacoes-e.com.br. EDITAL E INFORMAÇÕES na sala da Assessoria de Licitações do E. TRT, das 12 às 18 horas, telefone 19-3231-9500, ramal 2580, situada na rua Dr. Quirino, 1080, 5° andar, Centro, Campinas - SP e no site www.licitacoes-e.com.br.

Campinas, 7 de novembro de 2012. RENATO DE ARANHA FRATTARUOLO Pregoeiro

17ª REGIÃO

EXTRATOS DE INSTRUMENTOS CONTRATUAIS

Processo TRT-MA-1271/11 - Espécie: 3.º Aditivo ao Termo de Contrato TRT 17.ª Região n.º 02/2012; Contratante: União, por intermédio do Tribunal Regional do Trabalho da 17.ª Região; Contratada: Pay Less Viagens e Turismo Ltda.; Objeto: prorrogação da vigência do contrato por doze meses e alteração do encargo financeiro para remuneração do agenciamento de passagens aéreas; Vigência: a partir de 1.º/10/2012; Licitação: Pregão Eletrônico n.º 31/2011; Preço: Tarifas praticadas pelas empresas aéreas, mais taxa de agenciamento, menos redução contratual de 4,35%, mais taxa de agencianiento, menos redução contratual de 4,35%, mais taxas de embarque; Dotação orçamentária: 02061057142560001 - 339033; Data e assinaturas: 03/10/12 - Desembargadora Claudia Cardoso de Souza, pela Contratante, e José Roberto Monteiro da Silva Pedro, pela Con-

tratada.

Processo TRT-MA-0270/11 - Espécie: 8.º Aditivo ao Termo de Contrato TRT/17.ª Região n.º 20/2010; Contratante: União, por intermédio do Tribunal Regional do Trabalho da 17.ª Região; Contratada: Paulo Octávio Investimentos Imobiliários Ltda, CNPJ-00.475.251/0001-22; Objeto: definição do custo mensal de administração do canteiro da obra do Ed. Sede do TRT17, em razão da paralização dos serviços de escavação decorrente de inconsistências nos projetos; Custo mensal: R\$ 285.438,35; Dotação orçamentária: 02.122.0571.1851.0101 - 000722 - 449051, prevista no PPA 2008/2011; Licitação: concorrência n.º 1/2009; Data e assinaturas: 05/10/12 - Desembargadora Claudia Cardoso de Souza, pela Con-

103/10/12 - Desembargadora Ciadura Candoso de Souza, pera Contratante, e Fernando Pfeifer Gutierrez, pela Contratada. Processo TRT-MA-0147/12 - Espécie: 9.º Aditivo ao Termo de Contrato TRT/17.ª Região n.º 20/2010; Contratante: União, por intermédio do Tribunal Regional do Trabalho da 17.ª Região; Contratada: Paulo Contrata Desembar de la Contrata da C Octávio Investimentos Imobiliários Ltda. 00.475.251/0001-22; Objeto: autorização para utilização de caminhões de transporte com capacidade de 10m3 para transporte e descarga da escavação do terreno da obra do Ed. Sede do TRT17; Fundamento legal: art. 65, I, "a" da Lei 8666/93; Valor: sem alteração da planilha de custos; Licitação: concorrência n.º 1/2009; Data e assinaturas: 05/10/12 - Desembargadora Claudia Cardoso de Souza,

pela Contratante (formalização unilateral).

Processo TRT-MA - Espécie: Termo de Compromisso celebrado entre o Ministério Público do Trabalho/Procuradoria Regional do Trabalho o Ministerio Fublico do Trabalno/Flocturadoria Regional do Trabalho da 17.ª Região, pelo Tribunal Regional do Trabalho da 17.ª Região e pela Associação dos Magistrados do Trabalho da 17.ª Região; Objeto: participação do MPT/PRT17 no Programa Trabalho, Justiça e Cidadania-TJC; Vigência: de 18/10/2012 a 17/06/2015; Dotação orçamentária: sem ônus; Data e assinaturas: 18/10/12 - Ana Lúcia Coelho de Lima, pela PRT 17.ª Região, Desembargadora Claudia

Cardoso de Souza, pelo TRT 17.ª Região, e Welington do Nascimento Andrade, pela AMATRA.

Processo TRT-MA-0093/09 - Espécie: 3.º Aditivo ao Termo de Contrato TRT/17.ª Região n.º 22/09; Contratante: União, por intermédio do Tribunal Regional do Trabalho da 17.ª Região; Contratada: Embratel - Empresa Brasileira de Telecomunicações S.A.; Objeto: prorrogação da vigência do contrato por doze meses, até 31/12/2013 e reajustamento do preço pelo IST/ANATEL; Licitação: Pregão n.º 24/09; Dotação orçamentária: 02061057142560001 - 339039; Data e



assinaturas: 30/10/12 - Desembargadora Claudia Cardoso de Souza, pela Contratante, e Roberta Giuberti Mattedi e Bernardo Cordeiro G.

ISSN 1677-7069

Cristo Diniz, pela Contratada.

Processo TRT-MA-1066/10 - Espécie: 2.º Aditivo ao Termo de Contrato TRT/17.ª Região n.º 21/10; Contratante: União, por intermédio do Tribunal Regional do Trabalho da 17.ª Região; Contratada: Embratel - Empresa Brasileira de Telecomunicações S.A.; Objeto: pror-rogação da vigência do contrato por doze meses, até 02/01/2014 e reajustamento do preço pelo IST/ANATEL; Licitação: Pregão n.º 24/09; Dotação orçamentária: 02061057142560001 - 339039; Data e assinaturas: 30/10/12 - Desembargadora Claudia Cardoso de Souza, pela Contratante, e Roberta Giuberti Mattedi e Bernardo Cordeiro G.

Cristo Diniz, pela Contratada. Processo TRT-MA-1386/12 - Espécie: Termo de Contrato TRT/17.ª Cristo Diniz, pela Contratada.

Processo TRT-MA-1386/12 - Espécie: Termo de Contrato TRT/17.^a Região n.º 20/2012; Contratante: União, por intermédio do Tribunal Regional do Trabalho da 17.^a Região; Contratada: Telemar Norte Leste S.A; Objeto: Prestação de serviços de rede de dados de voz (redes WAN - 15 links) que incluem hardware, software, transmissão de dados e serviços associados, instalação e suporte técnico; Vigência: 30 meses, a partir da assinatura do contrato; Preço total: R\$ 1.360.162,20; Licitação: Pregão Eletrônico n.º 011//12 do TRT 5.^a Região; Dotação orçamentária: 0212605712C730001 e 02061057142560001- 339039; Data e assinaturas: 30/10/12 - Desembargadora Claudia Cardoso de Souza, pela Contratante, e Hider Vinicius Goeķing e Cristiano Veloso Souza Mendes, pela Contratada. Processo TRT-MA-1223/12 - Espécie: Termo de Contrato TRT/17.^a Região n.º 21/2012; Contratante: União, por intermédio do Tribunal Regional do Trabalho da 17.^a Região; Contratada: Favoreto Móveis e Serviços Ltda; Objeto: aquisição de 193 cadeiras diversas; Vigência: 80 dias, a partir da assinatura do contrato; Preço total: R\$ 141.383,40; Licitação: Pregão Eletrônico n.º 27/2012 (ARP-10/2012); Dotação orçamentária: 02061057142560001- 449052; Data e assinaturas: 30/10/12 - Desembargadora Claudia Cardoso de Souza, pela Contratante, e Victor Rodrigues Favoreto, pela Contratada.

Processo TRT-MA-1289/12 - Espécie: 1.º Aditivo ao Termo de Contrato TRT/17.^a Região n.º 15/2012; Locatário: União, por intermédio do Tribunal Regional do Trabalho da 17.^a Região; Locador: Luiz Antônio Moreira/Maraí Salvador Moreira; Objeto: definição da data de 17/09/2012 como da efetiva ocupação do imóvel locado para instalação provisória da Vara do Trabalho de Nova Venécia (ES) e a obri-

17/09/2012 como da efetiva ocupação do imóvel locado para instalação provisória da Vara do Trabalho de Nova Venécia (ES) e a obrilação provisória da Vara do Trabalho de Nova Venécia (ES) e a obrigação do Locador de arcar com a despesa de adequação elétrica, no valor de R\$ 1.892,52. Ampliação da data de vigência do contrato até 16/09/2013; Licitação: dispensada, artigo 24, X da Lei 8666/93; Dotação orçamentária: 02061057142560001 - 339036; Data e assinaturas: 30/10/12 - Desembargadora Claudia Cardoso de Souza, pelo Locatário, e Luiz Antônio Moreira e Maraí Salvador Moreira, pelo Locador. Processo TRT-MA-2223/11 - Espécie: 1.º Aditivo ao Termo de Contrato TRT/17.ª Região n.º 01/2012; Contratante: União, por intermédio do Tribunal Regional do Trabalho da 17.ª Região: Contratada:

indo TR1717. Regiao n. 01/2012; Contratante: Oniao, por intermédio do Tribunal Regional do Trabalho da 17.ª Região; Contratada: Global Village Telecom Ltda - GVT; Objeto: prorrogação da vigência do contrato por doze meses, até 1.º/01/2014 e reajustamento do preço pelo IST/ANATEL; Licitação: Pregão Eletrônico n.º 004/2011 do TRT 10.ª Região; Dotação orçamentária: 02061057142560001 - 339037; Data e assinaturas: 31/10/12 - Desembargadora Claudia Carlesco de Sourza pelo Contratante e Lesé Eduardo Formados e Carles doso de Souza, pela Contratante, e José Eduardo Fernandes e Carlos Henrique Saraiva dos Reis, pela Contratada.

EXTRATOS DE REGISTROS DE PRECOS

Processo TRT-MA-1541/12 - Espécie: Ata de Registro de Preços TRT 17.ª Região n.º 11/2012, lavrada pelo Tribunal Regional do Trabalho da 17.ª Região e disponível no sítio www.trtes.jus.br; OBJETO: capas para processo; FORNECEDOR: Dossi Editora Gráfica Ltda, CNPJ-00.730.048/0001-55, lote 1, item 1: 940 centos, no valor total de R\$27.485,60; VIGÊNCIA: doze (12) meses, desde 30/10/2012; LI-CITAÇÃO: Pregão Eletrônico para Registro de Preços n.º 32/2012. Processo TRT-MA-1541/12 - Espécie: Ata de Registro de Preços TRT 17.ª Região n.º 12/2012, lavrada pelo Tribunal Regional do Trabalho da 17.ª Região e disponível no sítio www.trtes.jus.br; OBJETO: envelopes diversos: FORNECEDOR: Alternativo Comércio e Serviços velopes diversos; FORNECEDOR: Alternativo Comércio e Serviços Ltda - ME., CNPJ-11.629.122/0001-68, lote 2, itens 1 a 8, no valor total de R\$11.203,00; VIGÊNCIA: doze (12) meses, desde 30/10/2012; LICITAÇÃO: Pregão Eletrônico para Registro de Preços

Processo TRT-MA-1852/12 - Espécie: 1.º Aditivo à Ata de Registro de Preços PE n.º 08/2012, lavrado pelo Tribunal Regional do Trabalho da 17ª Região e disponível no sítio www.trtes.jus.br; OBJETO: balilo da 17 kegiao e dispolitor no sido www.trtes.jus.br, ObJETO: acréscimo de quantitativos dos materiais constantes dos itens 1, 2 e 4 do lote 3 da Ata originária. FORNECEDOR: Comercial América Produtos de Limpeza Ltda ME, CNPJ-07.745.452/0001-41; ASSI-NATURA: 16/10/2012; LICITAÇÃO: Pregão Eletrônico para Registro de Preços n.º 22/2012.

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 48/2012

O Tribunal Regional do Trabalho da 17ª Região torna público que realizará licitação na modalidade PREGÃO, na forma elepor meio de internet, acontecerá dia 27 de novembro de 2012, às 14 horas. A licitação será realizada no site novembro de 2012, às 14 horas. A licitação será realizada no site www.licitacoes-e.com.br, provido pelo Banco do Brasil S/A. O edital completo encontra-se no site www.trtes.jus.br. Informações adicionais poderão ser obtidas pelo telefone (27) 3321-2404/2482, de 12 às 19 horas, ou pelo endereço de correio eletrônico licitacoes@trtes.jus.br.

> AURINEIDE R. M. BERTELLI Pregoeira

18ª REGIÃO

AVISO DE ANULAÇÃO PREGÃO Nº 54/2012

Fica anulada a licitação supracitada, referente ao processo N^{ϱ} 1309/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de equipamento de áudio para realizar a sonorização dos eventos deste Tribunal, conforme as especificações do Anexo I do Edital.

> ALVARO CELSO BONFIM RESENDE Ordenador de Despesas

(SIDEC - 07/11/2012) 080020-00001-2012NE000249

DIRETORIA-GERAL DIVISÃO DE LICITAÇÕES E CONTRATOS

AVISOS DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 4/2012

Contratação de empresa especializada para a execução dos serviços de construção da nova sede da Vara do Trabalho de Valparaíso de Goiás/GO, conforme especificações constantes dos Anexos do Edital.

Data da Sessão: 10/12/2012, às 14:00 horas. O edital encontra-se na Internet no endereco: www.trt18.jus.br

Informações: (62) 3901.3611 ou pelo Telefax (62) 3901.3610.

> MAÍSA BUENO MACHADO Presidente da Comissão Permanente de Licitações

PREGÃO PRESENCIAL Nº 12/2012

Contratação de empresa especializada no fornecimento de lanche a ser servido na Presidência desta Corte, conforme especificações contidas no Edital

Data da Sessão: 23/11/2012, às 14:00 horas.

O edital encontra-se na Internet no endereço: www.trt18.jus.br.

Informações: (62) 3901.3610 ou Fax (62) 3901.3530.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 13/2012

Contratação de empresa especializada no fornecimento de lanches nos dias de sessões do Tribunal Pleno e das 1º, 2º e 3º Turmas, bem como quando da realização de eventos de interesse da Administração deste Tribunal Regional do Trabalho da 18ª Região, conforme especificações contidas no Edital.

Data da Sessão: 23/11/2012, às 16:00 horas.

O edital encontra-se na Internet endereço: www.trt18.jus.br.

Informações: (62) 3901.3610 ou Fax (62) 3901.3530.

MAÍSA BUENO MACHADO Pregoeira

20^a REGIÃO **DIRETORIA-GERAL**

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

Processo nº 5467/2011. Objeto: Prorrogação do prazo de vigência do Contrato TRT 20th Região nº 26/11 (prestação de serviços de processamento de dados para consulta on-line dos sistemas Cadastros de Pessoas Físicas - CPF e Cadastro Nacional de Pessoas Jurídicas - CNPJ), por 12 meses (1º/12/12 a 30/11/13). Autorização e Ratificação: Ary da Silva Fonseca, Ordenador de Despesas e Diretor-Geral, em 5/11/12. Espécie: 1º Termo Aditivo ao Contrato TRT 20º Região nº 26/11. Contratada: Serviço Federal de Processamento de Dados - SERPRO. Fundamento legal: arts. 24, XVI, e 57, II, da Lei nº 8.666/93. Dotação: 02.061.0571.4256.0001, 339039. Valor mensal: R\$ 502,12 para franquia de 10 usuários e R\$ 14,74 por sistema para usuário excedente. Data e Assinatura: 5/11/12. Ary da Silva Fonseca, Diretor-Geral, pelo Contratante e Marcio André Martimbianco Brigidi, Superintendente de Atendimento a Cliente, pela Contratada.

EDITAL Nº 15 CONCURSO PÚBLICO PARA PROVIMENTO DE CARGOS DE JUIZ DO TRABALHO SUBSTITUTO DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 20^a REGIÃO - 2012

O EXCELENTÍSSIMO SENHOR DESEMBARGADOR JORGE ANTÔNIO ANDRADE CARDOSO, PRESIDENTE DA COMISSÃO DO CONCURSO PÚBLICO PARA PROVIMENTO DE CARGOS DE JUIZ DO TRABALHO SUBSTITUTO DO TRI-BUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 20ª REGIÃO, RESOL-

a) TORNAR PÚBLICO, para o conhecimento dos interessados, que a Sessão Pública de Identificação e Divulgação das Notas da Prova Prática de Sentença, referentes à 2ª etapa do Concurso, realizar-se-á no dia 12.11.2012, às 9h, na Sala de Sessões do Tribunal Pleno, no 1º andar do prédio sede do Tribunal Regional do Trabalho, situado na Avenida Dr. Carlos Rodrigues da Cruz, s/nº, Bairro Capucho, Centro Administrativo Augusto Franco, em Aracaju;

b) ALTERAR o calendário do concurso de modo a estabelecer as seguintes datas para as demais etapas:

12/11/2012	Sessão Pública para Identificação e Divulgação do Resultado da Prova Escrita - Prática de Sentença - 9h
13/11/2012	Publicação do resultado
14/11/2012 e 16/11/2012	Prazo para Vista de Prova
19/11/2012 e 20/11/2012	Recebimento de recursos
27/11/2012	Sessão pública para julgamento dos recursos - Sala de Sessões do Tribunal Pleno, no 1º andar do prédio sede do Tribunal Regional do Trabalho, situado na Avenida Dr. Carlos Rodrigues da Cruz, s/nº, Bairro Capucho, Centro Administrativo Augusto Franco, em Aracaju 8h
28/11/2012	Publicação do julgamento dos recursos e convocação para a inscrição definitiva

Aracaju-SE, 7 de novembro de 2012. JORGE ANTÔNIO ANDRADE CARDOSO

23ª REGIÃO

EDITAL DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012 XIX CONCURSO PÚBLICO PARA PROVIMENTO DE CARGO DE JUIZ DO TRABALHO SUBSTITUTO

O Desembargador do Trabalho, Presidente do Tribunal Regional do Trabalho da 23ª Região e da Comissão de Concurso, nos termos do artigo 58 da Resolução nº 75/2009 do Conselho Nacional de Justiça, convoca os candidatos abaixo relacionados, aprovados na Segunda Prova Escrita - Prova de Sentença, a requererem a inscrição definitiva, o quanto segue:

Inscrição Nome 0224 Bruna Gusso Baggio

1016 Caroline Rodrigues de Marchi 0489 Fernanda Lalucci Braga

0743 Flávia Keiko Kimura

0032 Karine Milanese Bessegato 0324 Maiza Silva Santos

0867 Marcus Vinícius Claudino Oliveira 0710 Michelle Trombini Saliba 0923 Munif Saliba Achoche

0987 Paulo César Nunes da Silva 0831 Rafael de Almeida Martins

0141 Rosiane Nascimento Cardoso 1159 Thaise Cesário da Silva

Nos termos do Edital do Concurso (Capítulo XI) e da Resolução n. 75/2009 do Conselho Nacional de Justiça (Capítulo VI, Seções I a IV), são os seguintes os procedimentos necessários para

efetivação da inscrição definitiva:

DA INSCRIÇÃO DEFINITIVA

11. Os candidatos aprovados na segunda etapa do concurso estarão aptos a solicitar inscrição definitiva, mediante requerimento dirigido ao Presidente da Comissão de Concurso e deverá ser ins-

a) cópia autenticada de diploma de bacharel em Direito.

a) cópia autenticada de diploma de bacharel em Direito, devidamente registrado pelo Ministério da Educação;
b) certidão ou declaração idônea que comprove haver completado, à data da inscrição definitiva, 3 (três) anos de atividade jurídica, efetivo exercício da advocacia ou de cargo, emprego ou função, exercida após a obtenção do grau de bacharel em Direito;
c) cópia autenticada de documento que comprove a quitação de obrigações concernentes ao serviço militar, se do sexo masculino:

lino;
d) cópia autenticada de título de eleitor e de documento que comprove estar o candidato em dia com as obrigações eleitorais ou

certidão negativa da Justiça Eleitoral;
e) certidão dos distribuidores criminais das Justiças Federal,
Estadual ou do Distrito Federal e Militar dos lugares em que haja residido nos últimos 5 (cinco) anos; f) folha de antecedentes da Polícia Federal e da Polícia Civil

Estadual ou do Distrito Federal, onde haja residido nos últimos 5 (cinco) anos;

g) declaração firmada pelo candidato, com firma reconhecida, da qual conste nunca haver sido indiciado em inquérito policial ou processado criminalmente ou, em caso contrário, notícia específica

ou processado criminalmente ou, em caso contrario, noticia especifica da ocorrência, acompanhada dos esclarecimentos pertinentes;

h) formulário fornecido pela Comissão de Concurso, em que o candidato especificará as atividades jurídicas desempenhadas, com exata indicação dos períodos e locais de sua prestação bem como as principais autoridades com quem haja atuado em cada um dos períodos de prática profissional, discriminados em ordem cronológica;
i) certidão da Ordem dos Advogados do Brasil com informação sobre a situação do candidato advogado perante a inscrimenta de construir de

formação sobre a situação do candidato advogado perante a instituição;

j) os títulos definidos no capítulo XIII. 11.1. Os documentos exigidos para a inscrição definitiva deverão ser entregues na Secretaria da Comissão do Concurso ou enviados por SEDEX até o dia 23 de novembro de 2012, data limite fixada neste edital, comprovada pelo carimbo dos Correios.

11.2. Somente será computada a atividade jurídica exercida

após a obtenção do grau de bacharel em Direito.
11.2.1. Considera-se atividade jurídica aquela exercida, com

exclusividade, por bacharel de direito; o exercício de cargos, empregos ou funções, inclusive de magistério superior, que exijam a pregos ou funços, inclusive de magisterio superior, que expana a utilização preponderante de conhecimento jurídico, o exercício de cargo, emprego ou função pública exclusivo de bacharel em direito, com atividades eminentemente jurídicas, vedada a contagem do estágio acadêmico ou qualquer outra atividade anterior à colação de grau.

- 11.2.2. São também consideradas atividade jurídica:
- I o exercício da função de conciliador junto a tribunais judiciais, juizados especiais, varas especiais, anexos de juizados especiais ou de varas judiciais, no mínimo por 16 (dezesseis) horas mensais e durante 1 (um) ano:
- II o exercício da atividade de mediação ou de arbitragem na composição de litígios.
 - 11.2.3. A comprovação da atividade jurídica deverá ser rea-
- 11.2.3.1. Como advogado, inclusive voluntário, desconsiderando-se estágio acadêmico, mediante certidão expedida por cartórios ou secretarias judiciais atestando a participação anual mínima em cinco atos privativos de advogado, em causas ou questões distintas.
- 11.2.3.2. Nos demais casos, mediante certidão ou declaração circunstanciada fornecida pelo órgão ou entidade competente, indicando as respectivas atribuições e a prática reiterada de atos que exijam a utilização preponderante de conhecimento jurídico, sob as penas da lei.
- 11.3. Caberá à Comissão de Concurso, em decisão fundamentada, analisar os documentos elencados no item 11.

DOS EXAMES DE SANIDADE FÍSICA E MENTAL E PSICOTÉCNICO

- 11.4 Os exames de saúde destinam-se a apurar as condições de higidez física e mental do candidato. O exame psicotécnico avaliará as condições psicológicas do candidato.
- 11.5. O candidato fará os exames de saúde e psicotécnico com profissional do próprio Tribunal ou por ele indicado, que encaminhará laudo à Comissão de Concurso.
- 11.6. O não-comparecimento do candidato, nos dias designados para apresentação dos exames de sanidade física e mental e psicotécnico, acarretará o indeferimento da inscrição definitiva e a sua eliminação no concurso.
- 11.7. Os exames de que trata este item não poderão ser realizados por profissionais que tenham parente até o terceiro grau dentre os candidatos.
- DA SINDICÂNCIA DA VIDA PREGRESSA E INVES-TIGAÇÃO SOCIAL
- 11.8. O presidente da Comissão de Concurso encaminhará à Comissão especialmente designada os documentos mencionados no item 11, letras "a" a "i", a fim de que se proceda à sindicância da vida pregressa e investigação social dos candidatos.
- 11.8.1. A Comissão prevista no item 11.8 será designada e divulgada juntamente com a publicação do resultado da prova de
- 11.9. O presidente da Comissão de Concurso poderá ordenar ou repetir diligências sobre a vida pregressa, investigação social, exames de saúde e psicotécnico, bem como convocar o candidato para submeter-se a exames complementares.
- O prazo de entrega dos documentos para a inscrição definitiva encerrar-se-á no dia 23 de novembro de 2012.

Os documentos exigidos para a inscrição definitiva deverão ser entregues na Secretaria da Comissão do Concurso (Av. Historiador Rubens de Mendonça, n. 3355, Centro Político Administrativo, CEP 78050-923, Cuiabá - Mato Grosso) ou enviados por SEDEX até o dia 23 de novembro de 2012, data limite fixada neste edital, comprovada pelo carimbo dos Correios.

No ato da apresentação dos documentos, o candidato re-ceberá instruções para realização dos exames médico e psicotéc-

Para fins de realização da sindicância da vida pregressa e Investigação social, os candidatos deverão encaminhar, juntamente com os documentos da inscrição definitiva, o formulário abaixo devidamente preenchido.

No dia 21/11/2012, quarta-feira, os candidatos deverão se apresentar na Secretaria Judiciária, às 08 horas, no endereço acima mencionado, para serem encaminhados ao teste psicotécnico na clínica especializada:

O custo do exame psicotécnico, no importe de R\$ 350,00 (trezentos e cinquenta reais), correrá por conta do examinado.

A fim de proceder aos exames de sanidade física e mental, os candidatos deverão comparecer no dia e horário a seguir indicado, munidos do cartão de identificação fornecido pela Comissão de Concurso, além dos exames complementares: SANGUE: HEMOGRAMA COMPLETO, GLICEMIA DE JEJUM, UREIA - CREATININA, VDRL, TGO, TGP, GRUPO SANGUINEO + FATOR RH, LIPI-DOGRAMA COMPLETO; URINA: EAS (URINA); FEZES: PA-RASITOLÓGICO DE FEZES; RX DE TÓRAX PA + PERFIL; RX DE COLUNA TOTAL; EXAME DE SANIDADE MENTAL EMI-TIDO POR PSIQUIATRA; EXAME CARDIOLÓGICO + ELETRO-CARDIOGRAMA (MAIORES DE 40 ANOS). DATA: 22/11/2012, quinta-feira

HORA: 08 horas

Fica o candidato Rafael de Almeida Martins, inscrição n. 0831, convocado para a comprovação da deficiência, por ocasião do exame médico para a inscrição definitiva, considerando que foi dispensado da avaliação preliminar, uma vez que já reconhecido como portador de necessidades especiais por outros Tribunais Regionais do Trabalho, conforme a decisão da Comissão Multiprofissional, publicada no Diário Oficial da União - Seção 3, do dia 18 de julho de 2012, quarta-feira, página 168.

24ª REGIÃO

EXTRATO DE CESSÃO DE USO

Proc. TRT nº 3680/2012. Termo de Cessão de Espaço Físico nº 05/2012. Cedente: TRT/ 24ª Região, CNPJ nº 37.115.409/0001-63. Cessionária: H2L Equipamentos e Sistemas Ltda., CNPJ nº 73.505.349/0002-30. Objeto: cessão de uso, a título oneroso e precário, de espaço físico destinado aos serviços de reprodução de cópias e de digitalização. Vigência: 12 meses a contar da data de assinatura. Valor Mensal da Cessão: R\$ 482,71. Licitação: Pregão Eletrônico nº 33/2012. Data assinatura: 29.10.2012. Pelo TRT: Gerson Martins de Oliveira, Secretário-Executivo da DGCA. Pela Contratada: Rodolfo Pinheiro Holsback.

EXTRATO DE CONTRATO

Proc. TRT nº 3680/2012. Contrato nº 43/2012. Contratante: TRT/ 24ª Região, CNPJ nº 37.115.409/0001-63. Contratada: H2L Equipamentos e Sistemas Ltda., CNPJ nº 73.505.349/0002-30. Objeto: prestação de serviços de reprodução de cópias e de digitalização, mediante cessão onerosa, de caráter precário, de uso de espaço físico, a serem realizados com máquinas fotocopiadoras, suprimentos e operadores da CONTRA-TADA, no prédio-sede do TRT. Vigência: 12 meses a contar da data de assinatura. Valor: R\$ 103.440,00. Licitação: Pregão Eletrônico nº 33/2012. PTRES 000810, ND 3.3.90.39.12, 2012NE000945. Data assinatura: 29.10.2012. Pelo TRT: Gerson Martins de Oliveira, Secretário-Executivo da DGCA. Pela Contratada: Rodolfo Pinheiro Holsback.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Processo TRT 24ª Região nº 1.598/2007. Contrato nº 31/2007. Contratante: TRT da 24ª Região / 37.115.409/0001-63. Contratada: Construtora OAS Ltda. / 14.310.577/0001-04. Espécie: 18º termo aditivo ao contrato de prestação de serviços de engenharia e de construção civil para a construção do prédio destinado a abrigar o TRT/24ª Região. Objeto: a) a prorrogação do prazo para a conclusão da obra até o dia 20.9.2012; b) a inclusão de quantitativos de serviços adicionais no valor de R\$ 205.319,80; c) o decréscimo de quantitativos de serviços que não serão mais executados no valor de R\$ 197.000,37, de itens da administração local no valor de R\$ 197.000,57, de itens da administração local no valor de R\$ 29.270,48. Fundamento legal: art. 57, \$ 1°, 1 e IV, e no art. 65, I, "a" e "b", \$1° da Lei nº 8.666/93. Data assinatura: 255.10.2012. Pelo TRT: Márcio Vasques Thibau de Almeida, Desembargador-Presidente. Pela Contratada: Paulo Roberto Venuto.

JUSTIÇA FEDERAL 1ª REGIÃO SEÇÃO JUDICIÁRIA NO ACRE

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

ESPÉCIE: Terceiro Termo Aditivo ao Contrato nº 10/2009. CONTRATANTE: Justiça Federal de Primeira Instância - Seção Judiciária do Estado do Acre. CONTRATADA: Tekios Engenharia Ltda. OBJETO: Prorrogação do prazo de vigência do Contrato nº 10/2009. BASE LEGAL: Processo Administrativo nº 301/2009-JFAC e art. 57, Il. da Lei 8.666/93. DATA DE ASSINATURA: 29/10/2012. Assinado Josoé Alves de Albuquerque, Diretor da Secretaria Administrativa, pela contratante, e Leonir Antonio Tecchio e Jane Flávia Rodrigues Wroblewski, pela contratada.

SEÇÃO JUDICIÁRIA NO AMAPÁ

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 36/2012 - UASG 090037

Nº Processo: 256/2012. Obieto: Pregão Eletrônico - Aquisição de material de expediente e de copa e cozinha Total de Itens Licitados: 00004. Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00. Endereço: Rodovia Br-210, Nº 2131 Infraero Ii - MACAPA - AP. Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: Em caso de divergências entre as especificações destes objetos descritas no Comprasnet e as especificações constantes do anexo I - termo de referência, prevalecerão as do termo de referência

ANTONIVALDO CAMBRAIA ALVES

(SIDEC - 07/11/2012) 090037-00001-2012NE000042

SEÇÃO JUDICIÁRIA NA BAHIA

AVISOS DE LICITAÇÃO CONVITE Nº 1/2012

Processo Administrativo Nº 7.108/2012. OBJETO: Contratação de empresa especializada para fornecimento de lanches para curso dos agentes de segurança da Seção Judiciária do Estado da Bahia, conforme as especificações e quantitativos constantes do edital e seus anexos. ABERTURÁ: 14/11/2012 às 14:00h (horário de Brasília). LOCAL: Sala da Seção de Procedimentos Licitatórios, localizada no le subsolo do Edifício Anexo da Justiça Federal da Bahia, situada à Av. Ulysses Guimarães, 2799, Sussuarana. EDITAL: Disponível no site www.jfba.jus.br, campo licitações.

> Salvador, 6 de novembro de 2012 MARISTELA LIMA DE AMORIM Presidente da Comissão de Licitação

PREGÃO Nº 79/2012 - UASG 090012

Nº Processo: 4704/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - CONTRA-TAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE MANUTENÇÃO PREVENTIVA E CORRE-TIVA DO ELEVADOR DA SUBSEÇÃO JUDICIÁRIA DE TEI-XEIRA DE FREITAS, com fornecimento de peças, conforme as especificações e quantitativos do edital e seus anexos. Total de Itens icitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 12h às 17h00 . Endereço: Av. Ulysses Guimaraes, 2799 - Cab Centro Administrativo Cab - SALVADOR - BA . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 11h00 site www.comprasnet.gov.br.

> TATIANA DE ALMEIDA GRANJA Pregoeira

(SIDEC - 07/11/2012) 090012-00001-2012NE000018

SECÃO JUDICIÁRIA DO DISTRITO FEDERAL

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 35/2012 - UASG 090023

Nº Processo: 1938/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisições e instalações de móveis para fgabinete, confeccionados sob medida. Total de Itens Licitados: 00003 . Edital: 08/11/2012 de 10h00 às 17h00 . Endereço: Saus Quadra 02 Bloco g Lotes 5a/08 - Ed. Sede i - Anexo Asa Sul - BRASILIA - DF , Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: Em caso de discordância existente entre as especificações descritas no Comprasnet e as especificações técnicas constantes deste Edital, prevalecerão as últimas.

(SIDEC - 07/11/2012) 090023-00001-2012NE000061

PREGÃO Nº 36/2012 - UASG 090023

 N^{α} Processo: 2088/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de móveis Total de Itens Licitados: 00005 . Edital: 08/11/2012 de 10h00 às 17h00 . Endereço: Saus Quadra 02 Bloco g Lotes 5a/08 - Ed. Sede Anexo Asa Sul - BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: Em caso de discordância existente entre as especificações descritas no Comprasnet e as especificações técnicas constantes deste Edital, prevalecerão as últimas.

(SIDEC - 07/11/2012) 090023-00001-2012NE000061

PREGÃO Nº 37/2012 - UASG 090023

Nº Processo: 1325/2011 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisições de material de higiene Total de Itens Licitados: 00006 . Edital: 08/11/2012 de 10h00 às 14h00 . Endereço: Saus Quadra 02 Bloco g das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: Em caso de discordância existente entre as especificações descritas no Comprasnet e as especificações técnicas constantes deste Edital, prevalecerão as úl-

> AURELIA BANDEIRA CURADO Pregoeira

(SIDEC - 07/11/2012) 090023-00001-2012NE000061

DIRETORIA DO FORO

AVISO DE REGISTRO DE PREÇOS

A Justiça Federal de 1º Grau no Distrito Federal, com base no Decreto 3.931/2001, torna público o Registro de Preços nº 12/2012, para aquisição de materiais elétricos, correspondente ao Pregão Eletrônico nº 29/2012 e ao PA nº 1.018/2012, com vigência de 12 gao Eletrolito II 29/2012 e ao FA II 1.018/2012, com vigeneta de 12 (doze meses), a contar desta publicação. Assinatura da Ata em 6/11/2012. Fornecedores vencedores: Grupos 1 - Ric & Rob Comércio Brasil Ltda., com o valor global de R\$ 28.422,00; Grupo 2 - Aliança Eletricidade e Comércio Ltda. - ME., com o valor global R\$ 19.500,00; e Grupos 3 e 4 - M. V. Marra da Silva, com o valor global R\$ 40.285,20. A ata será disponibilizada, na íntegra, no endereço eletrônico: www.jfdf.jus.br

Brasília-DF, 7 de novembro de 2012. GILDA MARIA CARNEIRO SIGMARINGA SEIXAS

SECRETARIA ADMINISTRATIVA

AVISO DE REGISTRO DE PREÇOS

A Justiça Federal de 1º Grau no Distrito Federal, com base no Decreto 3.931/2001, torna público o Registro de Preços nº 14/2012, para aquisição de pneus automotivos, correspondente ao Pregão Eletrônico nº 23/2012 e ao PA nº 980/2012, com vigência de 12 (doze meses), a contar desta publicação. Assinatura da Ata em 6/11/2012. Fornecedores vencedores: Grupos 1, 2, 3 e 4 - LAGB Acessórios e Peças Ltda., com o valor global de R\$ 33.030,00; Itens 10 e 11 - Curinga dos Pneus Ltda., com o valor global R\$ 20.256,00. A ata será disponibilizada, na íntegra, no endereço eletrônico: www.jfdf.jus.br

Brasília-DF, 7 de novembro de 2012. ERICO DE SOUZA SANTOS Diretor

ISSN 1677-7069

NÚCLEO DE ADMINISTRAÇÃO FINANCEIRA E PATRIMONIAL

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Processo nº 3575/2009-JFDF./Contratante: Justiça Federal de Primeiro Grau no Distrito Federal./CNPJ: 05.456.457/0001-29./Contratada: Brasil Telecom S.A./CNPJ: 76.535.764/0001-43./Espécie: 2º termo aditivo ao contrato SJ/DF nº 27/2010./Objeto: prorrogação do contrato por 12 meses a partir de 09/12/2012./Fundamentação Legal: Lei nº 8.666/93./Data da assinatura: 06/11/2012./Assinam: Gilda Maria Carneiro Sigmaringa Seixas, Diretora do Foro, pela Contratante; Vivian de Souza Duarte Fiorentini e Michele Fernandes Borges, representantes da Contratada.

SEÇÃO JUDICIÁRIA EM GOIÁS DIRETORIA DO FORO SECRETARIA ADMINISTRATIVA

EXTRATO DE CREDENCIAMENTO

ESPÉCIE: Extrato de Termo de Credenciamento, Proc. 1017/2011-GO, celebrado entre a União Federal, por intermédio da Justiça Federal de Primeiro Grau em Goiás e Espaço Fisiovida Ltda, OBJETO: Prestação de serviços médico-hospitalares DATA DE ASSINATURA: 14/09/2012. PERÍODO DE VIGÊNCIA: a partir da assinatura e enquanto perdurarem as condições de contratação. DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Unidade Orçamentária 12101 - Programa de Trabalho 02301056920040001 - Elemento de Despesa 339039 - Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica, Nota de Empenho de nº 2012NE000385, emitida em 21/03/2012, no valor estimativo de R\$ 999.600,00 (novecentos e noventa e nove mil e seiscentos reais) para cobertura de despesas durante o exercício de 2012. EMBASAMENTO LEGAL: Decisão proferida pelo Conselho Deliberativo do ProSocial, em 22/03/2010, Processo Administrativo nº 10.210/2007 - TRF - 1ª Região, Lei 8.666/93, especialmente art. 25, caput, e Regulamento Geral do PRO-SOCIAL aprovado pela Resolução N. 670-006, de 04/06/2003. ASSINAM O INSTRUMENTO: Dr. Mark Yshida Brandão, Juiz Federal Diretor do Foro, pela Justiça Federal em Goiás; Mário Vinicius Bueno, pela Credenciada.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

ESPÉCIE: Extrato do Primeiro Termo Aditivo ao Termo de Credenciamento, Proc. 1.089/2007-GO, celebrado entre a União Federal, por intermédio da Justiça Federal de Primeiro Grau em Goiás e Luiz Gonzaga Pinto. OBJETO: Alteração da Cláusula primeira e outras do Termo de Credenciamento Originário. DATA DE ASSINATURA: 19/10/2012. PERÍODO DE VIGÊNCIA: a partir da assinatura do Termo de Credenciamento e enquanto perdurarem as condições de contratação. DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Unidade Orçamentária 12.101 - Programa de Trabalho 02301056920040001 - Elemento de Despesa 339036 - Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física, Nota de Empenho 2012NE000407, emitida em 23/03/2012, no valor estimativo de R\$ 576.000,00 (quinhentos e setenta e seis mil reais), para cobertura de despesas durante o exercício de 2012. EMBA-SAMENTO LEGAL: Decisão proferida pelo Conselho Deliberativo do Pro-Social, em 22/03/2010, Processo n. 10.210/2007 TRF - 1ª Região, Lei 8.666/93, especialmente art. 25, caput e Regulamento Geral do PRO-SOCIAL, aprovado pela Resolução N. 670-006. AS-SINAM O INSTRUMENTO: Dr. Mark Yshida Brandão, Juiz Federal Diretor do Foro, pela Justiça Federal em Goiás; Luiz Gonzaga Pinto, Credenciada

SEÇÃO JUDICIÁRIA NO MATO GROSSO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 35/2012 - UASG 090021

 N° Processo: 711/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de preços para eventual contratação de empresa para confecção e instalação de PLACAS DE IDENTIFICAÇÃO E ORIENTAÇÃO PERSONALIZADAS COM FORNECIMENTO DE MATERIAL. Total de Itens Licitados: 00016 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 11h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Av. Hist. Rubens Mendonça, 4888 Centro Político Administrativo - CUIABA - MT . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br.

MARI HARA ONUKI MONTEIRO Pregoeira

(SIDEC - 07/11/2012) 090021-00001-2012NE000028

SECÃO JUDICIÁRIA EM MINAS GERAIS

EXTRATO DE CESSÃO DE USO

ESPÉCIE: Termo de Cessão nº 250-003/2012. CEDENTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL - CAIXA. CESSIONÁRIA: União, por meio da Justiça Federal de Primeiro Grau em Minas Gerais. OBJETO: uso de imóvel para a Subseção Judiciária de Varginha. VALOR: sem ônus. VIGÊNCIA: de 25/10/2012 até 06/05/2014. BASE LEGAL: Processo Administrativo nº 1.185/2010, Lei 8.666/93. DATA DE ASSINATURA: 25/10/2012. Assinado por: Juiz Federal Diretor do Foro, o Dr. Guilherme Mendonça Doehler, pela Cessionária, e o Sr. Rômulo Martins de Freitas, pela Cedente.

EXTRATO DE CONTRATO

ESPÉCIE: Contrato nº 110/2012. CONTRATANTE: União, por meio da Justiça Federal de Primeiro Grau em Minas Gerais. CONTRATADA: RETHA MÁXIMA COMÉRCIO LTDA. OBJETO: Fornecimento de 03(três) veículos para a JFMG. VALOR: unitário R\$ 35.833,00. VIGÊNCIA: 13/09/2012 até o recebimento definitivo do objeto e o efetivo pagamento do preço contratado. DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: notas de empenhos nºs 2012NE001556; 2012NE001558; 2012NE001559; emitidas em 11/09/2012, Programa de Trabalho Julg. de Causas na J.F. - Nacional (PTRES 000821), natureza de despesa 3449052-52. BASE LEGAL: Processo Administrativo nº 3.342/2012-MG, Lei 8.666/93. DATA DE ASSINATU-RA: 13/09/2012. Assinado por: Diretor da Secretaria Administrativa, o Dr. Geraldo Caixeta de Oliveira, pela Contratante, e o Sr. Renato Franchini Pereira, pela Contratada.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

ESPÉCIE: 1º Termo Aditivo ao Contrato nº075/2010. LOCATÁRIA: a União, por meio da Justiça Federal de Primeiro Grau em Minas Gerais. LOCADOR: Dr. Adélio Justino Lucas. OBJETO: prorroga o prazo de vigência do contrato para o período de 10/09/2012 a 09/09/2013. BASE LEGAL: Processo Administrativo nº 4272/2010-MG e Lei 8.666/93. DATA DE ASSINATURA: 06/09/2012. Assinado por: Diretor da Secretaria Administrativa, o Dr. Geraldo Caixeta de Oliveira, pela Locatária, e o Dr. Adélio Justino Lucas, Locador.

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 88/2012

Processo Nº 5479/2012

A Seção Judiciária de Minas Gerais, às 9 horas do dia 22 de novembro de 2012, dará início à abertura das propostas do Pregão relativo à contratação de serviços de pintura e remanejamento de divisórias. O Pregão será realizado por meio da internet no site www.licitacoes-e.com.br, onde estará disponível o edital. Informações: (31) 2129.6483 ou 2129.6517, nos dias úteis, de 9 às 18 horas.

Belo Horizonte, 7 de novembro de 2012. ANGÉLICA DA COSTA PEREIRA Pregoeira

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 89/2012

Processo Nº 5480/2012

A Seção Judiciária de Minas Gerais, às 9 horas do dia 22 de novembro de 2012, dará início à abertura das propostas do Pregão relativo ao fornecimento e instalação de pisos em edifício desta Seccional, em Belo Horizonte. O Pregão será realizado por meio da internet no site www.licitacoes-e.com.br, onde estará disponível o edital. Informações: (31) 2129.6483 ou 2129.6517, nos dias úteis, de

Belo Horizonte, 7 de novembro de 2012. CARLOS EDUARDO ROSCOE Pregoeiro

SEÇÃO JUDICIÁRIA NO PARÁ DIRETORIA DO FORO

EXTRATO DE CONVÊNIO

ESPÉCIE: Convênio. CONVENENTE: Justiça Federal de Primeiro Grau no Pará, Seção Judiciária do Pará, Subseção Judiciária de Marabá/PA. CONVENIADA: Câmara Municipal de Marabá/PA. OBJETO: Constitui objeto deste Convênio o estabelecimento de mútua cooperação entre as partes convenentes, com a cessão, NÃO ONEROSA PARA A JUSTIÇA FEDERAL, de 02 (dois) servidores do Quadro Efetivo de Pessoal da Câmara Municipal de Marabá/PA, de forma a agilizar e dinamizar os trabalhos do Juizado Especial Federal de Marabá. BASE LEGAL: Processo nº 182/2012-JFPA. DATA DE ASSINATURA: 20 de setembro de 2012. Assinado por: Nair Cristina Corado Pimenta de Castro, Juíza Federal Diretora da Subseção Judiciária de Marabá/PA, pela Convenente, e Vereador Nagib Mutran Neto, Presidente da Câmara Municipal de Marabá/PA, pela Convenentada

SEÇÃO JUDICIÁRIA NO PIAUÍ DIRETORIA DO FORO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Processo: 966/2012-JFPI. Contratante: União Federal, por meio da Justiça Federal de Primeiro Grau no Piauí. Contratado: R. C. Comércio de Máquinas Copiadoras Ltda. Espécie: Segundo Aditivo ao Contrato n. 24/2009. Objeto: prorrogar por mais 08(oito) meses, a vigência do contrato. Fundamento Legal: art. 51, II, da Lei n. 8.666/93. Data de assinatura: 05.11.2012. Assinam: Juiz Federal Francisco Hélio Camelo Ferreira, Diretor do Foro, pela Contratante, Ronaldo Moreira da Silva Junior, pela Contratada.

SEÇÃO JUDICIÁRIA EM RONDÔNIA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 16/2012 - UASG 090025

 N° Processo: 405/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Material de Escritório Total de Itens Licitados: 00073 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 17h59 . Endereço: Avenida Presidente Dutra N. 2203 PORTO VELHO - RO . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/11/2012 às 10h30 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: Observar as descrições contidas no edital

LUZIVAL CORREIA FERREIRA Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 090025-09002-2012NE000010

SECÃO JUDICIÁRIA EM RORAIMA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 36/2012 - UASG 090039

Nº Processo: 169/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - A presente licitação tem por objeto registro de preços para aquisição de Impressos padronizados, conforme especificações mínimas e quantidades estimadas constantes no Anexo I do Edital. Total de Itens Licitados: 00080 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 12h às 17h00 . Endereço: Av. Getulio Vargas, 3999 Canarinho - BOA VISTA - RR . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 10h30 site www.comprasnet.gov.br.

TYARA PAULA PLACIDA LEVEL Pregoeira

 $(SIDEC\ -\ 07/11/2012)\ 090039\text{-}00001\text{-}2012NE000006$

DIRETORIA DO FORO

EXTRATO DE NOTA DE EMPENHO

ESPÉCIE: Ordinário n° 2012NE0000401, de 24/10/12, no valor de R\$ 390,00. CREDOR: Editora Boa Vista Ltda. EMITENTE: Justiça Federal de 1º Instância - Roraima - UG 090039. PROCESSO: nº 230/2011-RR. DESPESA: Aquisição de impressos para a SJ/RR. LI-CITAÇÃO: Pregão. PROGRAMA DE TRABALHO: 00821. ELE-MENTO DE DESPESA: 339030-16. ASSINAM: Pela Seção Judiciária: José Marcelo da Silva, Ordenador Substituto e Ana Lúcia de Oliveira, Gestor Financeiro Substituto.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: Primeiro Termo Aditivo ao Contrato nº 16/2012-RR, celebrado entre a União, através da Justiça Federal de 1ª Instância - Seção Judiciária de Roraima e a empresa E Stein. Processo: 146/2012. Objeto: Adequação dos Serviços com decréscimo de R\$ 1.068,56 correspondendo a 1,13% e acréscimo de R\$ 40.840,69 correspondendo a 43,04%, sobre o valor original do contrato. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93. Data da assinatura: 24/10/2012. AS-SINAM: Pela Seção Judiciária o Juiz Federal - Marcos Silva Rosa - Diretor do Foro e pela Contratada o Sr. Elcio Stein - representante

SEÇÃO JUDICIÁRIA EM TOCANTINS DIRETORIA DO FORO SECRETARIA ADMINISTRATIVA

EXTRATO DE CONTRATO

ESPÉCIE: Contrato 13/2012. PROCESSO: 518/2012. CONTRATANTE: Justiça Federal de Primeiro Grau - Seção Judiciária do Tocantins. CONTRATADA: Distribuidora Cummins Centro Oeste Ltda, CNPJ nº 01.475.599/0005-06. OBJETO: Fornecimento e Instalação de um grupo gerador de 625 kva, com fornecimento de materiais, no Edifício Anexo desta Seccional. VIGÊNCIA: 05/11/2012 a 05/05/2013. VALOR TOTAL DA DESPESA:R\$278.900,00. NOTA DE EMPENHO: 2012NE000523, de 05/11/2012. FUNDAMENTO LEGAL: Lei 8.666/93. DATA DE ASSINATURA: 05/11/2012. SIGNATÁRIOS: Ricardo Antonio Nogueira Pereira, Diretor da Secretaria Administrativa - pela Contratante e Francisco Paulo Silva - Representante Legal - pela Contratada.



2ª REGIÃO SEÇÃO JUDICIÁRIA DO RIO DE JANEIRO COORDENAÇÃO DE COMPRAS

AVISO DE REVOGAÇÃO PREGÃO Nº 130/2012

Fica revogada a licitação supracitada, referente ao processo Nº RJ-EOF-2012/00700. Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada em prestação de serviços de transporte rodoviário de carga em caminhão tipo BAÚ, visando transporte de bens desta Justiça Federal e o transporte de bens pessoais de servidores e magistrados removidos no âmbito do Poder Judiciário Federal da 2º Região (RJ e ES), conforme Anexo I (Termo de Reforência)

LUIS FERNANDO MOREIRA DAS NEVES BEZERRA DE MENEZES Coordenador

(SIDEC - 07/11/2012) 090016-00001-2012NE000065

SECÃO DE APOIO A LICITAÇÕES

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 152/2012 - UASG 090016

Nº Processo: RJ-EOF-2012/918 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa(s) especializada(s) para a execução de serviços de reserva e emissão de passagens aéreas nacionais e internacionais e rodoviárias para fins de viagens a serviço de servidores e magistrados da Seção Judiciária do Rio de Janeiro, durante o ano de 2013, conforme Anexo I (Termo de Referência). Total de Itens Licitados: 00003 . Edital: 08/11/2012 de 11h00 às 17h00 . Endereço: Av. Almirante Barroso, 78, 11° Andar, Centro, Rio de Janeiro Centro - RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 11h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 23/11/2012 às 13h00 site www.comprasnet.gov.br.

> VICTOR TERRA DE MENEZES Supervisor

(SIDEC - 07/11/2012) 090016-00001-2012NE000065

DIRETORIA DO FORO SECRETARIA GERAL SUBSECRETARIA DE MATERIAL E PATRIMÔNIO

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Espécie: 5º Aditivo ao Contrato de Locação nº 49/2005, firmado em 17/10/2012 com a RG CÔRTES ENGENHARIA LTDA; Objeto: reajuste do valor mensal do aluguel a partir de 16/8/2012; Amparo: Lei 8.666/93 c/c Lei 8.245/91; Processo: RJ-EOF-2010/148; P.T.: 02.061.0569.4257.0001; Elemento de Despesa: 3.3.90.39; Valor: R\$ 80.271,58; Empenho: 2012NE000254; Signatários: Dr. Marcelo Leonardo - Diretor do Foro, pela Locatária - e o Sr. Rogério Gomes Côrtes, pela Locadora.

Espécie: 4º Aditivo ao Contrato nº 67/2010, firmado em 5/11/2012 com a SMITHS DETECTION BRASIL COMÉRCIO DE EQUIPA-MENTOS LTDA; Objeto: prorrogação da vigência por mais 12 (doze) meses e reajuste do valor mensal; Amparo: Art. 25, I da Lei 8.666/93; Processo: RJ-EOF-2010/2156; P.T.: 02.061.0569.4257.0001; Elementos de Despesa: 3.3 90.39 e 3.3 90.30; Empenhos: 2012NE000355 e 2012NE000356; Valor: R\$ 134.222,34; Signatários: Dr. Marcelo Leonardo Tavares - Diretor do Foro, pela Contratante, e os Srs. Ivo Celso Kutner e Adalto Aparecido Turco pela Contratada Kutner e Adalto Aparecido Turco, pela Contratada.

SEÇÃO JUDICIÁRIA NO ESPÍRITO SANTO SEÇÃO DE LICITAÇÕES

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 35/2012

Processo Nº 8.158/09/2012-EOF

Foi homologada a licitação em epígrafe e adjudicado seu lote único à empresa R&L INDÚSTRIA E COMÉRCIO DE ARTIGO DE DECORAÇÕES LTDA-ME, no valor total: de R\$ 9.319,59.

> JULIANA SILVA PRADO LUCHI Supervisora

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 46/2011

PROCESSO: 7.396/06/2011-EOF OBJETO: Contratação de empresa especializada para locação de equipamento de Circuito Fechado de TV (CFTV).

DATA E HORA DA ABERTURA: 26-11-2012, às 13:30h.

LOCAL: No site www.licitacoes-e.com.br. OBS: Cópias do Edital e Anexos disponíveis no site acima ou no: www.jfes.jus.br. Maiores informações pelo tel. (027) 3183-5105 e fax 3183-5094.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 47/2012

PROCESSO: 6.640/10/2012-ADM OBJETO: Registro de preço para eventual aquisição, de li-

vros nacionais e audiolivros

DATA E HORA DA ABERTURA: 27/11/2012, às 13:30h.

LOCAL: No site www.licitacoes-e.com.br.
OBS: Cópias do Edital e Anexos disponíveis no site acima
ou no: www.jfes.jus.br. Maiores informações pelo tel. (027) 31835105 e fax 3183-5094.

JULIANA SILVA PRADO LUCHI Supervisora

3ª REGIÃO SEÇÃO JUDICIÁRIA EM SÃO PAULO DIRETORIA DO FORO

AVISO DE ADIAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 99/2012

O pregoeiro torna público que fica adiada "sine-die", a data de recebimento das propostas da licitação em epígrafe, em face de alterações do edital, cujo objeto consiste na aquisição de materiais para manutenção elétrica e manutenção de equipamentos de refri

São Paulo, 7 de novembro de 2012. CARLOS MITURU MIYAMOTO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 97/2012-RP

Objeto: Registro de Preços para aquisição de materiais e equipamentos para prevenção e combate a incêndio. Recebimento das propostas: até 27/11/2012, às 11h15, no endereço www.licitacoese.com.br. Informações: (11) 2172-6380 das 09h00 às 19h00.

> São Paulo, 7 de novembro de 2012 GUILHERME GONZAGA DE OLIVEIRA BEYRODT Pregoeiro

SEÇÃO JUDICIÁRIA DO MATO GROSSO DO SUL

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 46/2012

A Justiça Federal de Primeiro Grau em Mato Grosso do Sul, por meio do Pregoeiro, torna público que realizará o Pregão Eletrônico 46/2012, cujo objeto é a prestação de serviço de agenciamento de viagens aéreas. Abertura: 26/11/12, às 15h00. As sessões públicas vagens acetas. Acetana. 2017/12, as 15/100. As Sessoes publicas serão realizadas no site http://www.licitacoes-e.com.br. Obtenção do edital, no referido site, ou Rua Delegado Carlos Roberto Bastos de Oliveira, 128, Parque dos Poderes. Informações adicionais: compras_ms@trf3.jus.br ou fax: (67) 3326-9568.

OSNY MAGALHÃES PEREIRA

4ª REGIÃO SEÇÃO JUDICIÁRIA DO PARANÁ

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

P.A: 11.4.000110330-0. Espécie: T.A. 02/2011 ao Contrato nº 067/11. Contratante: Justiça Federal de 1º Grau - SJPR. Contratada: Mudanças Castro Ltda. Objeto: Prorrogação da vigência por 03 meses, a partir de 20/10/12. Base legal: Lei 8.666/93. P.T: 02.061.0569.4257.0001. E.D: 3390.39.74. NE: 168 de 19/10/12. Ass: 19/10/12.

P.A: 11.4.000086821-4. Espécie: T.A. 02/2012 ao Contrato nº 075/10. Contratante: Justiça Federal de 1º Grau - SJPR. Contratada: NC Turismo Ltda. Objeto: Alterar a cláusula preço para incluir a Taxa DU - Remuneração das Agências de Turismo, a partir de 01/10/12. Base legal: art. 65, II, d, Lei 8.666/93. P.T: 02.061.0569.4257.0001 e 02.128.0569.4091.0001. E.D: 3390.33.01. NE: 185 e 186 de 12/01/12. Ass: 30/10/12.

SETOR DE PROCESSAMENTO DE LICITAÇÕES

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 115/2012 - UASG 090018

Nº Processo: 12.4.000086735-4 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de serviços de ginástica laboral compensatória nas Subseções Judiciárias do Paraná. Total de Itens Licitados: 00018 . Edital: 08/11/2012 de 13h00 às 17h59 . Endereço: Av Anita Garibaldi, 888, 6° Andar Ahu - CURITIBA - PR . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 13h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 13h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 07/11/2012) 090018-00001-2012NE000135

PREGÃO Nº 117/2012 - UASG 090018

Nº Processo: 12.4.000111941-6 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa para fornecimento de água mineral para a Sub-seção Judiciária de Londrina. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 08/11/2012 de 13h00 às 17h59. Endereço: Av Anita Garibaldi, $888,\,6^\circ$ Andar Ahu - CURITIBA - PR . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 13h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 13h00 site www.comprasnet.gov.br.

THIAGO ALEXANDRE DOS SANTOS

(SIDEC - 07/11/2012) 090018-00001-2012NE000135

5ª REGIÃO SEÇÃO JUDICIÁRIA DE ALAGOAS SEÇÃO DE LICITAÇÕES E CONTRATOS

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 37/2012

PA N.º 1267/2012. OBJETO: Contratação de pessoa jurídica para elaboração de projeto básico completo para a reforma e ampliação do imóvel locado para funcionar uma nova vara federal em arapiraca. DATA DE ABERTURA: 22/11/2012, às 10h00. MODALIDADE DE LICITAÇÃO: Pregão Presencial. LOCAL DE ABERTURA: Justiça Federal - Seção Judiciária de Alagoas, localizada na Av. Menino Marcelo, s/n.º, Serraria, Maceió/AL. O edital estará disponível na internet, no sítio www.jfal.gov.br, ou na Seção de Licitações e Contratos, no horário de expediente do Foro. INFORMAÇÕES: (82) 2122-4152 e 2122-4379; fax: (82) 2122-4349.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 38/2012

PA N.º 1268/2012. OBJETO: Contratação de pessoa jurídica para elaboração de projeto básico completo para a reforma dos espaços onde funcionarão uma vara federal de juizado especial federal (andar térreo - espaço outrora ocupado pela cef) e uma vara federal de competência mista (6º pavimento) no edifício sede da seção judiciária de alagoas. DATA DE ABERTURA: 22/11/2012, às 15h00. MODALIDADE DE LICITAÇÃO: Pregão Presencial. LOCAL DE ABERTURA: Justiça Federal - Seção Judiciária de Alagoas, localizada na Av. Menino Marcelo, s/n.º, Serraria, Maceió/AL. O edital estará disponível na internet, no sítio www.jfal.gov.br, ou na Seção de Licitações e Contratos, no horário de expediente do Foro. INFORMAÇÕES: (82) 2122-4152 e 2122-4379; fax: (82) 2122-4349.

Maceió-AL, 7 de novembro de 2012. VANDERLEIA ANTONIA GUARIS COSTA

SEÇÃO JUDICIÁRIA DA PARAÍBA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 19/2012

O pregoeiro abaixo, designado pela Portaria 70/12-GDF, torna público que realizará a licitação em epígrafe objetivando a contratação de serviço de manutenção preventiva e/ou corretiva, com fornecimento de peças, para as subestações e os grupos geradores instalados nos edifícios-sede da SJPB nas cidades de João Pessoa, Campina Grande e Monteiro/PB; Sessão pública eletrônica na internet no site www.licitacoes-e.com.br; Início da disputa de preços: às 11h00 (horário de Brasília) do dia 22/11/12; Edital: sala de licitações desta SJPB situada na Rua João Teixeira de Carvalho, 480-Brisamar-J. Pessoa/PB, ou pelos endereços eletrônicos www.jfpb.jus.br(link licitações e editais) e www.licitacoes-e.com.br, sem ônus. Informações: (83)2108-4164; fax: (83)2108-4163; e-mail cpl@jfpb.jus.br.

Em 7 de novembro de 2012. MARCOS ANTÔNIO BRAGA GUIMARÃES

SEÇÃO JUDICIÁRIA DE PERNAMBUCO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 72/2012 - UASG 090009

Nº Processo: 0912/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Execução de serviços nas fachadas e no estacionamento do edifício-sede do Fórum Social Des. Neves Filho, com a finalidade de melhoramento das condições dos mesmos. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 09h00 às 12h00 e de 13h às 17h50 . Endereço: Av. Recife, 6250. Jiquiá . Recife Pe Jiquiá - RECIFE - PE . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br . Abertura das Propostas: 21/11/2012 às 15h00 site www.comprasnet.gov.br.

JOAO BATISTA OLIVEIRA DA CUNHA

(SIDEC - 07/11/2012) 090009-00001-2012NE000143

SEÇÃO JUDICIÁRIA DE SERGIPE

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 33/2012

A União Federal, por intermédio da Justiça Federal de Primeiro Grau em SE, com base na Portaria nº 076/11-DF, através da pregoeira, divulga o resultado do Pregão de nº.33/2012-JF/SE, relativo Registro de Preços para contratação de empresa fornecedora de gás liquefeito de petróleo (GLP), acondicionado em botijões de 13 kg (P13) e em cilindros de 45 kg (P45), incluindo o fornecimento de 02 (dois) cilindros P45, em regime de comodato. Licitação deserta conforme PA nº 1188/2012. Fund. Legal: Lei 10.520/2002 e Lei 8.666/93.

ANA PAULA LEÃO LIMA



Entidades de Fiscalização do Exercício das Profissões Liberais

ISSN 1677-7069

CONSELHO FEDERAL DE ADMINISTRAÇÃO

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 27/2012 - UASG 389133

Nº Processo: 5088/2012 . Objeto: Aquisição de 60 licenças do software Microsoft Office Home And Busines 2010 Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h30 às 11h30 e de 13h às 17h00 . Endereço: Saus Quadra 01 Bloco 1 Edf. Cfa Asa Sul - BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: 23/11/2012 às 13h30 . Informações Gerais: Edital com especificação completa disponivel no

(SIDEC - 07/11/2012) 389133-00001-2012NE000027

PREGÃO Nº 28/2012 - UASG 389133

Nº Processo: 5278/2012 . Objeto: Contratação de empresa especializada em prestação de serviços de planejamento, organização, colizada em prestação de serviços de planejamento, organização, co-ordenação e execução de eventos, com fornecimento de infra-es-trutura e apoio operacional e logístico para realização de eventos pelo CFA Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 08/11/2012 de 08h30 às 11h30 e de 13h às 17h00 . Endereço: Saus Quadra 01 Bloco 1 Edf. Cfa Asa Sul - BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: 23/11/2012 às 09h00 . Informações Gerais: Edital com especificação completa disposiçada pos gives servicios esta proposta para propostação de proposta de propo disponivel nos sites www.cfa.org.br e www.comprasnet.gov.br

> ALBERTO LOPES DE BARROS Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 389133-00001-2012NE000028

CONSELHO FEDERAL DE CONTABILIDADE

EXTRATOS DE INSTRUMENTOS CONTRATUAIS

Espécie: Contrato de prestação de serviços celebrado com a FUNDAÇÃO BRASILEIRA DE CONTABILIDADE, em 24 de setembro de 2012. Objeto: locação de estande, medindo 7 x 6 m2 (42 m2) incluindo a montagem básica, energia, iluminação spot, piso de madeira e carpete durante o evento "3º encontro Luso-Brasileiro de Contabilidade", a ser realizado na cidade de São Luis/MA, de 22 a 23 de outubro de 2012. Valor do contrato: R\$ 150.000,00 (cento e cinquenta mil reais). Signatários: Contratante - Juarez Domingos Carneiro - Presidente; Contratada - José Martonio Alves Coelho - Pre-

Espécie: Contrato de prestação de serviços celebrado com a empresa QUALITE DE VIE CULTURA E EMPREENDIMENTOS LTDA-ME, em 8 de outubro de 2012. Objeto: Contratação de empresa especializada para execução de serviços de qualidade de vida no trabalho. Valor mensal do contrato: R\$ 3.708,00 (três mil, setecentos e oito reais). Vigência do contrato: 12 (doze) meses, contados da data de sua assinatura. Signatários: Contratante - Juarez Domingos Carneiro - Presidente; Contratada - Márcia Ferreira de Oliveira - Sócia.

Espécie: Contrato de prestação de serviços celebrado com a empresa AD INFINITUM CONSULTORIA ORGANIZACIONAL LTDA, em 06 de novembro de 2012. Objeto: Contratação de empresa especializada na prestação de serviços de tecnologia da informação para fornecimento de solução de rede social corporativa. Valor total do contrato: R\$ 29.900,00 (vinte e nove mil e novecentos reais). Vi-gência do contrato: 12 (doze) meses, contados da data de sua assinatura. Signatários: Contratante - Juarez Domingos Carneiro - Presidente; Contratada - Benedito da Silva Gomes Filho - representante

Espécie: Segundo termo aditivo ao contrato de prestação de serviços celebrado com a empresa SK SOM, LOCAÇÃO DE EQUIPAMENTOS SS LTDA, em 24 de agosto de 2012. Objeto: Acréscimo de 9,66% (nove vírgula sessenta e seis por cento), ao valor inicial do contrato, que corresponde a 105.800,00 (cento e cinco mil e oitocentos reais). Signatários: Contratante - Juarez Domingos Carneiro Presidente; Contratada - Solange Aparecida de Sousa Damiani Korsakoff - representante legal.

Espécie: Primeiro termo aditivo ao contrato de prestação de serviços celebrado com a empresa DF TURISMO E REPRESENTAÇÕES LTDA, em 10 de outubro de 2012. Objeto: Por força da IN n° 07/2012, alterada pela IN nº 08/2012, ambas do MPOG, o contrato de serviços de emissão de bilhetes eletrônicos de passagens aéreas passa a ter os seguintes valores unitários: Emissão de bilhete (passagem) -R\$ 30,00 (trinta reais); remarcação de bilhete (passagem) - R\$ 12,00 (doze reais); Cancelamento de bilhete (passagem) - R\$ 10,00 (dez reais); Reembolso de bilhete - R\$ 10,00 (dez reais).

Espécie: Primeiro termo aditivo ao contrato de prestação de serviços celebrado com a empresa AGENDA - ORGANIZAÇÃO E PRO-MOÇÃO DE EVENTOS LTDA, em 24 de setembro de 2012. Objeto: Acréscimo de 23,91% (vinte e três vírgula noventa e um por cento), ao valor inicial do contrato, que coresponde a R\$ 142.060,00 (cento e quarenta e dois mil e sessenta reais). Signatários: Contratante - Juarez Domingos Carneiro - Presidente; Contratada - Maria Auxiliadora Montandon de Macedo - representante legal. Espécie:Primeiro termo aditivo ao contrato de prestação de serviços celebrado com a empresa DIAMOND PROMOÇÕES E EVENTOS LTDA - EPP, em 23 de outubro 2012. Objeto: Prorrogação do contrato de prestação de serviços de Buffet por mais 12 meses, bem como reajuste na ordem de 7,52% (sete vírgula cinquenta e dois por cento). Signatários: Contratante - Juarez Domingos Carneiro - Presidente; Contratada - Vanda Maria Lopes Soares - representante le-

Espécie: Segundo termo aditivo ao contrato de prestação de serviços celebrado com a empresa TYPE MÁQUINAS E SERVIÇOS LTDA, em 27 de outubro de 2012. Objeto: Prorrogação do contrato de prestação de serviços de impressão e reprografía por mais 12 meses. Signatários: Contratante - Juarez Domingos Carneiro - Presidente;

Contratada - André Luiz Rocha - representante legal.
Primeiro termo aditivo ao contrato de locação celebrado com a empresa DILETTO ALIMENTOS LTDA EPP, em 18 de outubro 2012.
Objeto: Prorrogação do contrato de locação de máquinas automáticas de café expresso e bebidas quentes, por mais 12 meses. Signatários: Contratante - Juarez Domingos Carneiro - Presidente; Contratada - Eduardo Torminn de Rezende Borges - representante legal.

Espécie: Primeiro termo aditivo ao contrato de prestação de serviços celebrado com a empresa UNIVERSO DA SEGURANÇA COMÉR-CIO E SERVIÇOS LTDA - ME, em 1º de novembro 2012. Objeto: Prorrogação do contrato de execução de serviços de manutenção preventiva e corretiva do sistema de monitoramento localizado no edifício sede do CFC, por mais 12 meses. Signatários: Contratante - Juarez Domingos Carneiro - Presidente; Contratada - Juan Carlos Catalán Zamudio - sócio administrador.

EDITAL Nº 3, DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012 RETIFICAÇÃO DO RESULTADO FINAL DO EXAME DE SUFICIÊNCIA Nº 2/2012

O Conselho Federal de Contabilidade (CFC), de acordo com o disposto na Resolução CFC n.º 1.373/11, que Regulamenta o Exame de Suficiência como requisito para obtenção ou restabelecimento de Registro Profissional em Conselho Regional de Contabilidade (CRC), torna pública:

Retificação do Resultado do Exame de Suficiência Nº Retificação do Resultado do Exame de Suficiência Nº 02/2012 para Técnico em Contabilidade, realizado no dia 23 de setembro de 2012, após a análise dos recursos, anulando a lista publicada no dia 6 de novembro de 2012, para Técnico em Contabilidade, em Seção 3, páginas 200 a 219.

O Extrato do Edital do Exame de Suficiência que trata da abertura de inscrições e as normas para a realização das provas foi publicado no DOU, Seção 3, Página 263 no dia 29 de junho de 2012.

Lista de aprovados na prova para Técnico em Contabilidade

Lista de aprovados na prova para Técnico em Contabilidade RETIFICADA, após a análise de recursos (INSCRIÇÃO, NOME;): 294279, AARÃO GOMES DE SOUZA; 286461, ADA MICHELE MARIANO DE PAULA; 290639, ADEILSON ANTONIO MARTINS; 302127, ADÉLIA GOMES DE CASTRO; 316663, ADELIA PEREIRA FONTOURA ARAUJO; 288137, ADELITA PODEL REMBOWSKI; 303909, ADEMAR SANTOS DE JESUS; 316442, ADEMIL SON MORPHE A DOS CANTOS 282060 ADEMAR ADEMILSON MOREIRA DOS SANTOS; 287059, ADEMIR RA-MOS DE OLIVEIRA JUNIOR; 312963, ADEONIR DAMBROS; 306428, ADILEIA GOMES DE OLIVEIRA; 315031, ADILTON 306428, ADILEIA GOMES DE OLIVEIRA; 315031, ADILIUN RAIMUNDO DA SILVA CONCEICAO; 322428, ADRIANA AURELIANO RIBEIRO; 312451, ADRIANA BALABENUTE BERNARDI; 299987, ADRIANA CHAVES ALMEIDA; 289126, ADRIANA DE ALMEIDA NEVES; 287272, ADRIANA DE OLIVEIRA COIMBRA MENEZES; 288473, ADRIANA DOS ANJOS DE MENEZ; 314546, ADRIANA MARIA PIRAS; 328032, ADRIANA MARIA REICHERT; 300841, ADRIANA MARTINS DE SOUTA. 308643, ADRIANA MATII ES BERNARDO; 303666, ADRIANA ADRIANA MATILES BERNARDO; 303626, ADRIA-NA ROSIMEIRY LIMA MARQUES; 314120, ADRIANA SANTOS NASCIMENTO; 305709, ADRIANA SARITA DA SILVA; 303182, ADRIANA SIMONE OLIVEIRA DA SILVA; 311790, ADRIANA TREIN; 287907, ADRIANE CRISTINE SAATH; 317233, ADRIANO DA CONCEIÇAO ALVES; 323048, ADRIANO DALBOSCO NO DÁ CONCEIÇAO ALVES; 323048, ADRIÁNO DÁLBOSCO DOS SANTOS; 304625, ADRIANO GUEDES PEREIRA; 296673, ADRIANO PEREIRA BRITO; 291663, ADRIANO RIBEIRO DE AQUINO; 328107, ADRIANO WALTRICKE FERNANDES; 321259, AECIO FLAVIO FERRAZ JUNIOR; 293056, AGAILMA SIQUEIRA FERREIRA; 317505, AIRLENE MOTTOLA GUIMA-RÁES; 296301, ALBERTO ALVES DOS SANTOS; 298700, ALCIDES BARBOSA GARCIA; 320206, ALCIDES JOSÉ DOS SANTOS JUNIOR; 284027, ALCILEIDE HENRIQUE DE ARAUJO; 304050, ALDAIR JOSÉ ROSA DOS ANJOS; 304320, ALDECIR KENNERLY DE CASTRO; 305443, ALENCAR SIQUEIRA; 302293, ALESSANDRA ALMEIDA BRIÁO; 291120, ALESSANDRA DA SILVA SANTOS; 311850, ALESSANDRA MARTINS DOS SANTOS; 303398, ALESSANDRA RIOS; 304127, ALESSANDRO DA ROSA CARVALHO; 320144, ALESSANDRO DE JESUS; DRO DA ROSA CARVALHO; 320144, ALESSANDRO DE JESUS; 317915, ALESSANDRO GERALDO KRUM; 323010, ALESSANDRO LANDGRAF; 297564, ALESSANDRO SOARES; 313757, ALEX CLAUDINO DE FREITAS; 291131, ALEX VARGAS GAS-PARY; 303462, ALEXANDER BRUN MENEZES; 306162, ALE-XANDRA ALVES DO NASCIMENTO; 285442, ALEXANDRA CECILIA SILVA DE CARVALHO REGO; 305390, ALEXANDRE ALMEIDA DE MENEZES; 305335, ALEXANDRE ARAUJO NAS-ALMEIDA DE MENEZES; 305335, ALEXANDRE ARAUJO NAS-CIMENTO; 310101, ALEXANDRE BERLIM GARCIA DO VALLE; 305073, ALEXANDRE DA SILVA FARIA; 309711, ALEXANDRE FONSECA RIBEIRO; 284841, ALEXANDRE GALLI; 325674, ALEXANDRO DE SOUZA MORAES; 310256, ALEXANDRO LI-RA DOS SANTOS; 285433, ALEXANDRO SANT ANA; 295622, ALICE MIE KITAMURA; 309465, ALINE ANTUNES DA COSTA; 287851, ALINE APARECIDA DE OLIVEIRA; 299222, ALINE

APARECIDA GOMES PINHO; 285635, ALINE CATIELE AR-NOLD; 289644, ALINE CRISTINA SBARAINI; 322612, ALINE DA SILVA PEREIRA; 306235, ALINE MARA DA COSTA; 288323, ALINE MARIANE DIAS; 293639, ALINE MARTINS ALAVARSE ARAUJO; 296947, ALINE NOIOLA DA SILVA; 309592, ALINE TOLEDO BARBOSA DA SILVA; 285857, ALISON SILVA DE ASSIS; 304266, ALISSON DA SILVA NUNES; 301342, ALISSON DONIZETTI MARIANO; 318375, ALLAN OBERDAN ROCHA POSSER; 287429, ALTAIR FRANZO; 314453, ALTAIR JOSE BOR-DONI; 285461, ALTEMIR FERREIRA DE OLIVEIRA; 286209, ALVARO ANTONIO ALMEIDA DE MELO; 312283, ÁLVARO OLIVEIRA NETO; 285918, ALVINA PEREIRA DE SOUSA; 323566, AMANDA ARONIS SODRÉ; 296317, AMANDA CORREA DA COSTA; 286373, AMANDA SMANIOTTO DE OLIVEI-REA DA COSTA; 286373, AMANDA SMANIOTTO DE OLIVEIRA; 325959, AMARILDO MARQUES; 315230, AMARO PEDRO DE LIMA FILHO; 290177, AMAURI DA COSTA RAMALHO; 287895, AMAURI TADEU BELLETATO BONINI; 317134, ANA BEATRIZ MATTOS DE SOUZA SILVA; 293777, ANA CAREN PINHEIRO DA SILVA; 309588, ANA CARLA PEREIRA; 293693, ANA CAROLINA CONCEICAO COSTA; 318327, ANA CAROLINE FONSECA FOLLAK LARA; 302267, ANA CLARA NUNES VIANA; 299700, ANA CLAUDIA BODEMAR; 296736, ANA CLÁUDIA GOMES ALVES; 298765, ANA CLAUDIA QUERINA MAEDA VEDOVATO; 320048, ANA CRISTINA DA COSTA GIMENES, ORLANDINI: 298116, ANA CRISTINA DE ABREIL MENES ORLANDINI; 298116, ANA CRISTINA DE ABREU AMARAL FERREIRA; 322234, ANA CRISTINA GERMANO DA CUNHA; 310393, ANA CRISTINA PAVIA; 309185, ANA ELISA ASSUMPÇÃO MARKS; 314333, ANA GILDA BECKEDORFF DE LOYOLLA; 315617, ANA KARINE FARSEN; 326790, ANA LIDIA LOYOLLA; 315617, ANA KARINE FARSEN; 326790, ANA LIDIA PEREIRA DE CARVALHO; 327500, ANA LUCIA DOS SANTOS MARCOS; 289718, ANA LUCIA JOIA; 299679, ANA LUCIENE SANCHES SOUZA; 311173, ANA LUIZA DA COSTA FLORES; 291992, ANA MARIA CANDIDA; 310742, ANA MARIA DE CARVALHO; 300348, ANA PATRICIA MARCHI; 294696, ANA PAULA ALVES DOS SANTOS PORCEL; 307740, ANA PAULA ALVES NEVES; 300411, ANA PAULA CARDIM; 292186, ANA PAULA CISZ; 299600, ANA PAULA DE ALMEIDA CUSTODIO TEIXEI-RA; 309398, ANA PAULA FARIA DOS SANTOS; 324215, ANA PAULA ROCHA; 326832, ANA PAULA RODRIGUES SANTOS; 310993, ANA PAULA VIANA DE SOUSA; 320373, ANA RA-310993, ANA PÁULA VÍANA DE SOUSA; 320373, ANA RAQUEL DE FREITAS SILVA; 300379, ANALICE DE JESUS PEREIRA VILAS BOAS; 287278, ANALICE DE JESUS PEREIRA VILAS BOAS; 287278, ANALICE DE JESUS PEREIRA DE BRITO; 325496, ANDERSON APARECIDO RAIMUNDO; 294536, ANDERSON DA SILVA MONTEIRO; 286480, ANDERSON DE QUADROS MIRESKI; 313227, ANDERSON FIGUEIREDO DIAS; 315666, ANDERSON GERALDO DE ARAUJO; 298002, ANDERSON JOSÉ PAIXÃO LISBOA; 307147, ANDERSON LUIZ ANDRADE DOS SANTOS; 285881, ANDERSON MATEUS TOLOVI; 290640, ANDRÉ BALLAI DE NEGREIROS; 304453, ANDRÉ DE MATOS ANDRADE; 318157, ANDRE FELIPE PINTO DE ARAUJO; 305677, ANDRÉ FIUZA; 291610, ANDRE JUNIO COSTA; 311552, ANDRE LUIS ALVES FEITOSA; 284196, ANDRE LUIS DE ALMEIDA MARTINEZ; 296689, ANDRE LUIS LEONCIO DA SILVA; 284430, ANDRÉ 296689, ANDRE LUIS LEONCIO DA SILVA; 284430, ANDRÉ LUIS MANTOVANI DE OLIVEIRA; 304726, ANDRÉ LUIZ AU-TONOMO; 291891, ANDRE LUIZ CAITANO QUEIROZ; 300484, ANDRE LUIZ DA COSTA; 318304, ANDRE PEREIRA DA SILVA; 286419, ANDRÉA BATISTA DA SILVA; 312944, ANDREA GIAR-ANDRE LUIZ DA CUSTA; 318304, ANDRE PEREIRA DA SILVA; 286419, ANDRÉA BATISTA DA SILVA; 312944, ANDREA GIAR-DINO MAGILA; 303548, ANDREA GONCALVES DE OLIVEIRA CAVALCANTI; 320430, ANDREA KAROLINA DE OLIVEIRA LEITE AQUINO; 295423, ANDREA LIMA SPOLAORE; 311029, ANDRÉA ZANETTI; 296580, ANDRÉIA ARANTES DA ROCHA; 294484, ANDREIA CRISTIANA HOSEL BRUM; 302615, ANDREIA MARINHO DA ROCHA NASCIMENTO VIEIRA; 292184, ANDREIA MONTEIRO DE LIMA; 289610, ANDREIA PEREIRA DA SILVEIRA; 295786, ANDREIA RIBEIRO MAGOSSE FELICIANO; 311798, ANDRÉIA SIMONE SWAIZER; 292325, ANDRESSA FERNANDES PALMEIRA; 306200, ANDRESSA FRANCIELLE RODRIGUES DA LUZ; 295745, ANDRESSA MENOSSO; 284555, ANDRESSA RODRIGUES NEVES; 300641, ANDREY NARCISO MIZUGUTI; 303014, ANELISE JORDAN; 285318, ANGELA CRISTINA DE LIMA; 311509, ANGELA REGINA FRANCISCA COELHO; 287998, ANGELINA ANITA FELICIO; 313597, ANGELINA APARECIDA ZOLIM; 314578, ANIBAL GAMA ALVES FILHO; 298132, ANNA LAURA CAMILO NUNES DA SILVA; 301243, ANSELMO BONFIM SANTOS; 292180, ANTONIO VES FILHO; 298132, ANNA LAURA CAMILO NUNES DA SIL-VA; 301243, ANSELMO BONFIM SANTOS; 292180, ANTONIO APARECIDO VIEIRA; 326363, ANTONIO AUGUSTO CUAREL-LI; 300312, ANTONIO CARLOS DE SOUZA DE NAVES; 316959, ANTONIO EDINALDO DO NASCIMENTO SILVA; 289724, AN-TONIO JOSÉ CERVI; 293418, ANTÓNIO JOSÉ DOS SANTOS CHARLES; 297193, ANTONIO LIMA DE SOUZA; 323898, AN-TONIO PONTINHA; 296421, ANTONIO RIBEIRO FERNANDES; 290003, ANTONIO WAGNER VASCONCELOS FORTUNATO; 302094, ANTONY MARQUES PIRES; 297469, APARECIDO DO-NIZETE SERVADIO; 318581, ARIANE FARIAS ALVES DE SOU-ZA; 298982, ARISTEU SILVA MORALES; 290603, ARMANDO ATANAZIO JUNIOR; 318273, ARNON BRIAN AGUIRRES FEREIRA; 284917, ARTHUR GUILHERME DA SILVA; 287818, AS-REIRA; 284917, ARTHUR GUILHERME DA SILVA; 28/818, AS-SIS LA ROQUE DE LIMA NETO; 313125, ATILA CAIRES DE MEDEIROS; 308575, ATILIO JUNIOR SENA DE MIRANDA; 297343, ATILLA FERREIRA; 311396, AUGUSTO CESAR FELI-PETTO; 300069, AUGUSTO HENRIQUE CANAVELO NOGUEI-RA; 306335, AUGUSTO KOWALSKI; 288419, AZEMITA VIEIRA LUZ; 301259, BÁRBARA DE CARVALHO CONTARINI; 308389, BÁRBARA DELAI VANIN; 285127, BEATRIZ CARVALHO ME-DEIROS; 294175, BEATRIZ DOS SANTOS BAZETH; 297763, BE-NICIO MENDONÇA SANTOS; 314402, BETÂNIA MEDEIROS SALES CAMPELLO; 289614, BIANCA ARAUJO RAMOS; 298937, BIANCA BATISTA RODRIGUES; 291540, BIANCA DE ALMEIDA BECHELLI; 284933, BIANCA FIASCO LIMA DOS

SANTOS; 287072, BIANCA GUEDES DOS ANJOS; 284001, BLANDINA BUQUIO DE LIMA; 289655, BRENO MIZAEL BORGES DE ARAÚJO; 312819, BRENO VINICIUS LIMA SILVA; 292058, BRUNA CANALI SILVA; 314217, BRUNA DE FARIAS RODRIGUES; 290453, BRUNA GARCIA MARTINS; 310383, BRUNO BRAGA GUIMARAES; 300322, BRUNO CONRADO DO SENDITO SANTO SANTO. 20529, BRUNO COSTA DA SULVA, 205038 ESPIRITO SANTO; 295382, BRUNO COSTA DA SILVA; 286938, BRUNO DA SILVA FERREIRA; 309883, BRUNO JOSE FERRAZ GOMES; 301733, BRUNO RICARTE DANTAS; 299366, CAMILA CUCHARERO PEREGRINA; 326315, CAMILA FERREIRA RO-DRIGUES; 316372, CAMILA GONÇALVES MENDES; 296745, CAMILA JULIANA BOVO; 322671, CAMILA LORIKO IWATA COELHO; 285316, CAMILA MARIA JOVANOLLI; 320842, CA-MILLA DOS SANTOS VIEIRA; 295464, CAMILLA PENNA MA-MILLA DOS SANTOS VIEIRA; 293464, CAMILLA PENNA MA-CEDO; 315463, CARINA CREMONESI GOMES; 287173, CARINA DIAS DA COSTA; 319131, CARINE BENDER; 301892, CARLA CRISTIANA BORGES REIS; 298184, CARLA CRISTINA DA PAI-XAO ROSA; 293561, CARLA DEZEMBATYI ZAMPIER; 311181, CARLA TATIANE FERREIRA SOARES; 323028, CARLO ALE-XANDRE MONEDA; 307967, CARLOS ALBERTO SCHOFFEN; 309611, CARLOS ALEXANDRE CAPOTE DE LIMA; 303862, CARLOS ALVES LIMA; 305743, CARLOS ANDERSON PEREIRA DOS SANTOS; 295194, CARLOS AUGUSTO FRANÇA; 289208, CARLOS AUGUSTO LONGO SALVADOR; 309427, CARLOS AU-GUSTO MENDES AUGUSTO; 294467, CARLOS CARDOSO FER-REIRA; 308098, CARLOS EDUARDO LOPES VIEIRA; 287203, CARLOS EMMANUEL ALVARES GARCIA; 302386, CARLOS FERNANDO SILVEIRA LOPES; 313438, CARLOS HENRIQUE BOTELHO; 309411, CARLOS HENRIQUE DE OLIVERIO; 289175, CARLOS HENRIQUE SCHULZ; 322757, CARLOS LEONARDO DA SILVA NUNES; 284645, CARLOS RENATO SÃO MARCOS; 296518, CARLOS ROBERTO DA SILVA NUNES; CARMEM LUCIA KOWALECKI DE ALMEIDA; 312VA NONES, 295535, CARLOS ROBERTO FERREIRA DA SILVA; 302900, CARMEM LUCIA KOWALECKI DE ALMEIDA; 317576, CAROLINA BORTOLETTO MARTINATTI; 296781, CAROLINE DA SILVA ESPERANÇA; 320093, CAROLINE FERNANDES ROSA; 297141, CAROLINE SOUZA FERNANDES; 306790, CAROLINE TABOADA DOS SANTOS; 286867, CAROLINI MARCHETTO VINCENZI; 314821, CASSIA ROSIMERI PIRES MACHADO; 284759, CASSIO HENRIQUE DE SOUSA FRANCA; 298917, CÁS-SIO VINICIUS DE ANDRADE; 315348, CÁTIA CARVALHO DE OLIVEIRA; 31959, CATIA DE OLIVEIRA; 318881, CÉLIA LEONOR PIOTTO LAURENTINO; 290429, CELIO CEZAR MACHIEWICZ; 317384, CÉLIO ROBERTO DE LIMA BITTENCOURT; 310247, CELSO TAVARES DE SALES; 290200, CESAR ALBERTO MOTA COSTA FILHO; 315320, CESAR DE SOUZA ALMEIDA; 301167, CESAR FELIPE GUEDES DE ALMEIDA; 302189, CHAIANE LIDIANA DE OLIVEIRA; 286442, CHARLES FRANCISCO JOSE DA SILVA; 312093, CHARLES FRIEDERICH DOS SANTOS; 296438, CHARLES WILLIAN ALVES DE ME-DEIROS; 313614, CHRISTIANE CARRASCO MARTINS SALGA-DO; 300644, CHRISTIANO LUIZ DOS SANTOS; 324868, CH-RISTOPHER SANTOS DE MEDEIROS; 302510, CIBELE LOUISE RODRIGUES DE CARVALHO; 311930, CIBELE REGINA ANTUNES POMPILIO; 286626, CÍCERO DONIZETH FERNANDES ALMEIDA; 301635, CINTHIA DE SA OLIVEIRA; 303590, CIN-ALMEIDA, 301033, CINTHIA DE SA OLIVEIRA, 303390, CINTHIA MACHADO DA ROSA; 299319, CINTHIA RENON DE OLIVEIRA VAZ MARQUES; 301228, CLAUDETE DIAS DE PAULA; 285140, CLAUDIA COLFERAI; 313147, CLAUDIA CRISTINA SOUZA JERONIMO; 319085, CLAUDIA DE SOUSA MASULLO; 288194, CLAUDIA FLOR CARRIJO; 295664, CLAUDIA FREITAS 288194, CLAUDIA FLOR CARRIJO; 295664, CLAUDIA FREITAS SIMOES; 302029, CLAUDIA LÚCIA DA SILVA VIEIRA; 310133, CLÁUDIA MACIEL VIEIRA; 323707, CLAUDIA REGINA MARTINS MOREIRA; 303778, CLAUDIA RUFINO; 314841, CLAUDINA PEREIRA PRADO; 285867, CLAUDINEIA DOS SANTOS OLIVEIRA; 288104, CLAUDINEIA SILVA FALCAO; 306864, CLÁUDIO APARECIDO DANDARO JUNIOR; 318930, CLAUDIO BRAZ; 307482, CLÁUDIO DA SILVA PORTELLA; 317542, CLAUDIO ISAO EGUCHI; 319919, CLÁUDIO ROGERIO BISSON; 304668, CLAUDIO TAFEA PEL FOCULATO; 202120, CLE SON; 304668, CLAUDIO TAFFAREL FOGLIATO; 292129, CLE-BER ALEXANDRE MARQUEZINI; 315279, CLEBER JOAQUIM MARQUES GOMES; 314429, CLEBSON DA SILVA EVANGE-LISTA DE SOUSA; 298654, CLEIDE MARIA KUNTZ DA SILVA; 286885, CLEIDE NOGUEIRA JUSTINO; 297534, CLEUSA APA-RECIDA MARQUES CALIXTO; 285769, CLICIA MARIA GA-LIANO CAMARA: 291758, CLODSON DA CAMARA GUIMA-RAES JUNIOR; 306766, CLOVIS ROBERTO BARATA: 285336, COSME NARCÍLIO HOLANDA PINHEIRO; 308029, CRISLAINE ALINE ALVES; 311732, CRISTIAN MORAES DA SILVA; 290878, CRISTIANE ALVES PEREIRA; 309070, CRISTIANE APARECIDA BARROS PEREIRA; 309867, CRISTIANE DA SILVA MEIRA; 307857, CRISTIANE DE SOUSA CAU; 301298, CRISTIANE DOS SANTOS MATHIAS; 313901, CRISTIANE FERREIRA DE MO-RAES; 323799, CRISTIANE GONÇALVES; 296552, CRISTIANE HESSEL JUNS; 289930, CRISTIANE MARIA CHAVES DE SOU-SA; 291474, CRISTIANE MIRANDA; 293241, CRISTIANE PA-MELA ZAMBOTTO; 309189, CRISTIANE PAULA SILVA MEN-DES; 318599, CRISTIANO CORATO; 306605, CRISTIANO DE DES; 318599, CRISTIANO CORATO; 306605, CRISTIANO DE OLIVEIRA; 305564, CRISTIANO JOSE BELOTO; 284457, CRISTIENE DUARTE CORREA ROSA; 303986, CRISTINA BELMONT; 286724, CRISTINA DA SILVA APARECIDO; 303232, CRISTINA HARUMI RODRIGUES; 305532, CRISTINA PEREIRA DA SILVA CAMARGO; 297359, DAGELLI DA SILVA GONÇALVES BATISTA; 311275, DAIANE MARTINS SOUZA; 300232, DAIZE CORREIA MACEDO; 308681, DALILA DA SILVA OLIVARES; 297579, DALILA DICKEL; 315337, DALMAR DE ASSUNCAO; 296653, DALMO FRANCISCO DE OLIVEIRA; 285156, DALVANETE FAUSTO DA SILVA OLIVEIRA; 298778, DAMARIS IZABEL DE SOUZA; 286360, DAMIANY BRAGA SOARES; 312805, DANIEL CARDOSO GARCIA; 297876, DANIEL DE OLI

VEIRA; 311175, DANIEL DE SOUZA SANTOS; 295068, DANIEL DOS SANTOS MARTINS; 292602, DANIEL FERNANDO DO ES-PIRITO SANTO; 311001, DANIEL HENRIQUE MOURA; 285421, DANIEL LEITE LIMA; 323516, DANIEL MARTINS SILVA; 300152, DANIEL PIMENTEL SAETA; 324967, DANIEL ROCHA SILVA; 294740, DANIEL RODRIGO SILVA LUNA; 326382, DA-NIEL TOSHIRO WARICODA; 307551, DANIEL VITOLA; 310131, DANIEL ZEFERINO MAESTRI; 322723, DANIELA ALVES FRANCA COELHO; 312853, DANIELA BERTELLI RODRIGUES; 312757, DANIELA BRANDÃO CAPOBIANCO BACHEGA; 290248, DANIELA CORREARD GRECO NICOLETTI; 315856, DANIELA SOUZA DE ARAÚJO; 284014, DANIELE HOFFMANN MOREIRA; 297974, DANIELE INÁCIO DE OLIVEIRA; 305760, DANIELE MACEDO DE MOURA; 323089, DANIELI NAZARE PIATI ZANINELI ARAGAO; 304637, DANIELLE GONÇALVES SILVA; 286345, DANIELLE ISTHÉFANI DE ARAÚJO; 307849, DANIELLE KARINE DOS SANTOS; 313820, DANILO CARNEI-RO OLIVEIRA DE MORAES; 296369, DANILO DE ALBUQUER-QUE SANTOS; 325766, DANILO DOS SANTOS SARAIVA MAS SUCATTO; 286994, DANILO RUFINO DOS SANTOS; 315228, DANITIELLE VILELA MACIEL; 291440, DANTE ROBERTO KRIEGER GIROTTO; 314986, DANÚBIA DE JESUS MATIAS; 288578, DARLON DA COSTA PINHEIRO; 306648, DAVI CARANICOLA MACHADO; 296402, DAVI CORREIA DA SILVA; 284308, DAVI DOS SANTOS DE FREITAS; 293524, DAVI JOVINO DE SOUZA; 323875, DAVI ROBSON RAMOS; 300586, DA-VI RUFINO VAZ DOS SANTOS; 285194, DAVID CARDOSO CA-VAGIS; 325015, DAVID JOSE GOMES DE OLIVEIRA; 308920, DAVID NUNES DE LIMA; 320623, DAVID RIBEIRO SANTOS JÚNIOR; 310072, DAVINO INACIO JUNIOR; 297040, DAYSSON ROSA DE PAULA; 315779, DÉBORA DOMINGUES DE SOUZA; 306927, DÉBORA DOS SANTOS ESCATENA; 301158, DÉBORA SOUZA COSTA; 310040, DEBORAH CRISTINA SANTOS DA SILVA; 300264, DÉBORAH DE SOUZA; 301151, DEIDNA PE-REIRA DA COSTA; 323810, DEISE DA SILVA DE OLIVEIRA TOLEDO: 288203, DEISE NUNES PEDROSO; 290875, DEISE PINTO SOARES; 295078, DEIZEANE SILVA DE AZEVEDO; 304098, DELIONE SILVA MELO; 297516, DELZIMARA FERREI-RA DE JESUS; 284070, DEMISON DE SOUSA ALVES; 309776. DENILSON SENA DE MORAES; 289354, DENIS ALBERTO DE DENILSON SENA DE MORAES; 289354, DENIS ALBERTO DE PAIVA; 321791, DENIS HENRIQUE GONZAGA; 311045, DENISE MANFIO; 315273, DENIZA LIMA DE OLIVEIRA; 310455, DENIZE DA SILVA SALVIANO; 315208, DEVIANE FERREIRA DE ARAÚJO; 323318, DIANA AUGUSTA DE SOUZA LOPES; 318853, DIANA FERNANDES DE OLIVEIRA; 322270, DIANA SILVA MALHEIRO; 292508, DIEFERSON DE OLIVEIRA; 321740, DIEGO AFONSO LOPES PEREIRA; 315207, DIEGO ANTONIO DA SILVA; 312108, DIEGO APARECIDO FERREIRA; 308030, DIEGO BATISTA BRAGA; 301561, DIEGO DE SOUZA ROCHA; 300047, DIEGO DE SOUZA SANTOS; 321422, DIEGO LEITE SANTANA; 286897, DIEGO MONTEIRO COSTA; 295615, DIEGO MUNARI ALVES; 302395, DIEGO REIS; 298856, DILVAR OLI-MUNARI ALVES; 302395, DÍEGO REIS; 298856, DILVAR OLI-VEIRA SCCOTT; 300301, DINARA FABRICIA RONNING DE MOURA; 322936, DIOGO ABBADE DA SILVA; 288976, DIOGO MICHAEL SOARES; 311156, DIONATAN MATTE; 298609, DIONI LUIS CAYE; 301609, DIONIZIO GERALDO DE AQUINO SOU-ZA; 319151, DISLEIA DE CESARO CAVALER; 287973, DIVINA DA PAIXAO LINA DA CRUZ; 315309, DJALMA PEREIRA COS-TA; 297973, DIALMA SILVINO GOMES; 305371, DORIANA APARECIDA PEREIRA; 314069, DOUGLAS DE MORAIS SILVA; 296133, DOUGLAS FELIPE RODRIGUES SOARES; 295954, DOUGLAS GUILHERME CARVALHO DE MANI; 315414, DOU GLAS MUNIZ DE LIMA; 300613, DRYELLE THAYS MEDEIROS ŖEIS; 311941, EALINE DIENE DE CARMO ANDRADE; 323751, ÉBER MARCOS ARENDS DO VALE; 285977, EDEFESON FRAN-CISCO DA SILVA; 288165, EDER MENDES RICCI; 289287, ÉDERLI CRISTIANO REIS; 314101, EDERSON PANTAROTO CAPELO; 314321, EDERSON SANTOS VITORIANO DE OLIVEI-RA; 305870, EDICELMA PEREIRA VIANA; 287087, EDILAINE CRISTINA GACHET; 296925, EDILANIA CRISTINA DE OLIVEI-RA; 306351, EDILMA SOUZA SANTOS; 325972, EDILSON DOS SANTOS PIEDADE; 303997, EDILSON VASCONCELOS DE ME-LO; 319585, EDIMILSON PIZZO; 287061, EDINA CRISTIANE DA SILVA; 288587, EDISON ITARU NOMADA; 316251, EDIVAN PEREIRA DA SILVA; 300436, EDIVANIA DE ALMEIDA LEAL 325717, EDLENE DE JESUS FIGUEIREDO; 299629, EDMILSON DOS SANTOS SILVA; 314588, EDMILSON PEREIRA DA SILVA; 298775, EDNA CAROLINA BARBOSA DA CONCEIÇAO; 289897 EDNA DE ALMEIDA ROSA PIRES; 286384, EDNA VALESCA SANTOS DA LUZ; 312064, EDNALDO ALVES TEIXEIRA; 306539, EDSON ALVES DE MACEDO; 286617, EDSON BATISTA JUNIOR; 287040, EDSON TAKAO YOKOMIZO; 294906, EDUAR-DO AFFONSO RODRIGUES; 284631, EDUARDO ALVES DA SILVA; 320315, EDUARDO BERTAZZA; 284910, EDUARDO FRANCISCO DA SILVA LIMA; 315607, EDUARDO LUIS FAR-SEN; 295882, EDUARDO MARCELO VIANA INÁCIO; 305608, EDUARDO ROBERTO BARBOSA LOPES; 312361, EDUARDO RODRIGO DA SILVEIRA; 318555, EDUARDO RODRIGUES PI-NHEIRO; 312638, EDUARDO TOMAZ DE MENDONÇA; 326791, EDUARDO VARGAS DUARTE; 307828, EDUARDO VILELA VASCONCELOS MONTES; 299925, EDVANIA DA SILVA BAR-BOSA; 299353, ELAINE ALVES DOS SANTOS; 311549, ELAINE GONÇALVES DE OLIVEIRA; 326334, ELAINE OLIVEIRA ZUC-CHI; 324029, ELAINE RASERA DOS SANTOS; 322601, ELAINE REGINA PARREIRA; 296429, ELAINE RODRIGUES BISPO; 299723, ELAINE RODRIGUES SANTOS; 289050, ELAYSA MAYANE ALENCAR CARVALHO; 317213, ELDER GOMES DO NASCIMENTO; 309342, ELENARA ARNHOLD; 288925, ELENI-CE LUZIA PEREIRA; 298207, ELIANA BRUNE; 305592, ELIANA CRISTINA CANDIDO; 322692, ELIANA DOS SANTOS SILVEI-

RA; 289167, ELIANE ALVES GALDINO; 287116, ELIANE MEN-DES DE OLIVEIRA; 320663, ELIANE RIBEIRO FERREIRA; 296345, ELIARA GRACIANA ALMEIDA; 316921, ÉLIDA DO ROSÁRIO DE SOUZA VIEIRA; 287694, ELISA GRAZIELA COR-CETI MOURAO; 311233, ELISABETE PEREIRA DA SILVA; 297611, ELISABETE SANTANA DOS SANTOS; 312050, ELISAI-NE VILEFORT; 305777, ELISANDRA LÚCIA MORO STOCHERO; 293869, ELISANGELA DE ARAUJO ROSA FUGA; 315549, ELISANGELA LINA DA SILVA; 296109, ELISANGELA REGINA SANTANA; 305614, ELISÂNGELA SILVA RIBEIRO CORDEIRO; 298046, ELISANGELA ZACARI FROIS; 290700, ELISEU REINA; 327999, ELISIANE INÈS MATIAS; 294534, ELISMARIA MAGA-LHAES COELHO; 324255, ELISSANDRA MOREIRA LANZARI-NI; 292606, ELIZABETH GOMES DE LIMA; 299851, ELIZABE-NI; 292606, ELIZABETH GOMES DE LIMA; 299851, ELIZABETH THAYLOR BRITO DOS SANTOS; 291243, ELIZÂNGELA DE FÁTIMA SILVA; 295388, ELIZANGELA PERAZIO TEIXEIRA COSTA; 304383, ELLEN APARECIDA ORTIZ LOPES; 302644, ELOIZA DOS REIS ASSIS; 307792, ELSON JOSE DE SA; 313031, ELTON CARLOS SOUSA; 321126, ELTON FRANKLIN MARTINS LOPES; 291488, ELTON SALOMÃO ANTUNES JANUARIO; 323711, ELVIS DOMINGUES DE SOUZA; 287164, EMANUELLE CRISTINA SILVEIRA DOS SANTOS; 289047, EMERSON JONACK; 301261, EMERSON LUIZ COLOMBES; 294627, EMIR ROOSEVELT ASCENÇÃO ALBUQUERQUE; 294436, ERIC VASGUIEZ PORTO: 297740 ERICA FERNANDA BARBOZA DE OLL QUEZ PORTO; 297740, ERICA FERNANDA BARBOZA DE OLI-VEIRA; 304421, ERICA RARICY DA SILVA JESUS; 315223, ERI-CK DA SILVA MACEDO; 322808, ERICK RODRIGUES CAPI-CK DA SILVA MACEDO; 322808, ERICK RODRIGUES CAPITANIO; 311113, ERICK SALDANHA DE MELO; 324497, ERICSON DE SOUZA; 316171, ERIKA CRISTINA DA SILVA; 295886, ERIKA SOUZA COSTA; 286030, ERINETE DA SILVA; 286367, ERIVELTON JOSE DA SILVA MELO; 313945, ERMESON ALVES CORREA BATISTA; 298614, ESTEFANIE RODRIGUES DA SILVA; 294707, ETONJONES OLIVEIRA DA SILVA; 292407, EUGENIO SOUSA DE JESUS; 295633, EUNICE SATIKO IWASAKI; 325842, EUNICE VARGAS DE OLIVEIRA; 323473, EVAIR PATRICK AOUIL ANO OLIVEIRA; 319195, EVAL DENI ALVES RO TRICK AQUILANO OLIVEIRA; 319195, EVALDENI ALVES RO-CHA; 310756, EVANDRA MORESCHI DOGHOW; 295783, EVAN-DRO DE MEDEIROS; 296316, EVANDRO MANOEL SILVA; 302007, EVANDRO VIEIRA NAVAS; 303487, EVANGIVALDO BATISTA DOS SANTOS; 292799, EVARISTO DE ALMEIDA; 03490, EVELYN PALAVESINI CASALICHIO; 315251, EVELYN PEREIRA DO NASCIMENTO; 285506, EVERTON CLEMENTE DA SILVA; 322148, EVERTON TENORIO RIBEIRO LUNA; 289033, EWERTON GIHARLLY BARBOSA SILVA; 312493, EZE-QUIEL DE OLIVEIRA DIAS; 308438, EZEQUIEL LIMA RODRI-GUES; 321404, EZIA DE ANDRADE ROCHA; 306831, FABIANA GUES; 321404, EZIA DE ANDRADE ROCHA; 306831, FABIANA ALVES FEITOSA SALOMÃO; 295802, FABIANA DE OLIVEIRA ERTHAL; 316580, FABIANA PESSOA DO NASCIMENTO; 322939, FABIANA RODRIGUES BONFIM; 302857, FABIANA SANTOS DA SILVA; 297527, FABIANA SOUZA BARBOSA; 285641, FABIANO JADEL TEODORO; 294157, FABIANO JOSÉ LUIZ ARRUDA DE MELO; 312417, FABIANO JOSÚÉ DA SILVA; 297521, FABIANO LUIZ RODRIGUES; 311093, FÁBIO AMORIM FONTES VIEIRA; 298555, FABIO BARBOSA DA SILVA; 302651, FABIO DANTE BOCCHI; 285144, FÁBIO DIONISIO SENA; 287456, FÁBIO ELIAS DA CUNHA VITALINO; 320515, FABIO FRANCISCO DE PAULA; 295224, FABIO LUIZ KRUEGER; 313207, FÁBIO MANOGRASSO DO BOMFIM; 295428, FABIO MENDES DE MATOS; 285985, FÁBIO MESSIAS DA SILVEIRA; 301800, FABIO NASCIMENTO DA SILVA; 286252, FABIO SER-GIO LASNEAUX OLIVEIRA; 288653, FABIO SILVA DA VEIGA; 295497, FABIO SILVA DADALT; 323289, FÁBIO STEILMANN; 293497, FABIO SIEVA DADALI, 32329, FABIO STEILMANN, 309468, FABIO TINOCO FERREIRA; 285089, FABIOLA FIRMINO VOLCATI; 286056, FABIULA BATISTA DOS SANTOS; 309825, FABRÍCIO EDUARDO RODRIGUES; 322790, FABRICIO NAZÁRIO PLÁCIDO; 292103, FABRICIO VINICIUS DE SOUZA; 296185, FAMIL BOTOLO GANANCIA FERREIRA; 314104, FA-TIMA DO AMARANTE; 309580, FELIPE BENITES YASUNAKA; 293651, FELIPE DA SILVA ROHDE; 324623, FELIPE DEREK SOUZA MELO; 298554, FELIPE DOS SANTOS ALMEIDA; 305712, FELIPE GONÇALVES DE SOUSA; 289730, FELIPE LO-PES RIBEIRO; 298493, FELIPE MEDEIROS DE AGUIAR VAL-LIM; 284188, FELIPE MILARE MORGADO; 309091, FELIPE RO-DRIGUES RESENDE; 313947, FELIPE VIDAL GRANA; 306395, FELIPPE DELLAVOLPE; 302778, FELLIPE COSTA MANCINI; 286229, FERNANDA ALINE AMORIM; 285048, FERNANDA CAMPALLE PINHATA; 289020, FERNANDA DAMASCENO MO-REIRA; 316024, FERNANDA DE SÁ LOPES; 289074, FERNANDA DOS ANJOS MAIA; 298043, FERNANDA DOS SANTOS NASCIMENTO; 307735, FERNANDA FERREIRA; 298109, FER-NANDA GABRIELA RIBEIRO; 290388, FERNANDA MACEDO BOTELHO; 297614, FERNANDA MACIEL RODRIGUES DOS SANTOS; 303804, FERNANDA RIGOLO BARREIRA; 314583, FERNANDACRISTINA DE PAULA; 318748, FERNANDO BRESSAN ZANETTE; 286517, FERNANDO DE ASSUNÇÃO PINTO; 286258, FERNANDO GARCIA DOS SANTOS; 325918, FERNANDO HENRIQUE CARDOSO; 293253, FERNANDO HENRIQUE DA SILVA LIMA; 310796, FERNANDO JOSE EIDT; 317208, FER-NANDO LUIS DOS SANTOS; 284343, FERNANDO LUIZ SIL-VEIRA; 322912, FERNANDO MACHADO DO NASCIMENTO; 301758, FERNANDO PAIVA DE BRITO; 315887, FERNANDO PE-DROSO; 300619, FERNANDO PEREIRA LOURENCO; 284694, FERNANDO TOMAS; 296311, FILIPE DE SOUZA MULLER; 313138, FILIPE GUSTAVO SILVA DE BARBA; 292736, FILIPE MENDONÇA FERLINI; 316588, FLAVIA CRISTINA PASSOS DOS SANTOS; 312159, FLAVIA DE ALMEIDA; 288569, FLAVIA MOTRONI AMARANTE; 317789, FLÁVIA PUPIO AMABILE; 288062, FLAVIO GONÇALVES SILVA; 326785, FRANCELI DE FÁTIMA NOBRE; 286731, FRANCIELE ALVES DO NASCIMENTO; 294629, FRANCIELE ANDRADE ÁVILA LOPES; 304842,

FRANCIELE BAGATINI; 298575, FRANCIELE PAULA STOK-MAL; 295446, FRANCIELE REGINA DE OLIVEIRA; 324794 FRANCINI KOGG; 313358, FRANCISCA EDILENE RIBEIRO SILVA; 308694, FRANCISCA LIDUINA CAVALCANTE BASTOS; 304888, FRANCISCA PEREIRA DIAS; 295479, FRANCISCO ALEXSSANDRO BARROS DA SILVA; 309090, FRANCISCO AN TONIO XAVIER DA SILVA; 294347, FRANCISCO BOAVENTU-RA MOREIRA; 293665, FRANCISCO BRAGA DA SILVA; 303486, FRANCISCO CARLOS GOMES; 302403, FRANCISCO DE OLI-VEIRA ALBUQUERQUE; 288776, FRANCISCO DE PAULA MARTINS E FREITAS; 315092, FRANCISCO FERNANDES DO NASCIMENTO; 284748, FRANCISCO FERREIRA SILVA; 289067. FRANCISCO LUCAS PINHEIRO DA SILVA; 312855, FRANCIS-CO MATOS DA SILVA; 284834, FRANCISCO PASCOAL LEITE DE CARVALHO; 305489, FRANCISCO RIGONATO; 317634, FRE-DERICO GUILHERME QUEIROZ MANTOVANI; 307976, GA-BRIEL CAMPOS PRESTES; 302043, GABRIEL MARTINS GUI-MARÃES MOREIRA; 307920, GABRIEL MORAIS SILVA; 285357, GABRIEL SOARES DOS SANTOS; 302419, GABRIELA ARCANJO ALVES MENEZES; 323685, GABRIELA GOMES DE FREITAS PAULA; 285073, GABRIELA PILGER FISCHBORN; 316069, GABRIELA RUCELY SOUSA GOMES TORRES; 301403, GABRIELA SANTOS COUTINHO VIEIRA; 324100, GABRIELA YONÁ DO ROSÁRIO; 284962, GABRIELE MOREIRA DA LUZ; 315896, GABRIELI CASCARANO GARCIA; 315770, GABRIEL LA GOMES DE ALMEIDA MOREIRA DA SILVA; 293748, GA-BRIELLE GALDINO SANTOS; 303151, GEILSON PERES COR-BRIELLE GALDINO SANTOS; 303151, GEILSON PERES COR-REA; 328139, GENILDA SANTANA DA SILVA; 294132, GENI-VAL PINHO DE SOUSA; 287423, GERALDO ALVES DOS SAN-TOS; 307939, GERALDO LUIZ TAVARES DA ROCHA; 296819, GERALDO SOARES DA SILVA; 302830, GERSON FERNANDO CHIAPINOTTO MOTHSIN; 292455, GERSON SOARES DE CAR-VALHO; 285861, GERSON TEIXEIRA VIEGAS; 285936, GERUSA MARIA DE SOUZA; 290673, GESSICA ALVES FERRAZ; 291103, GETULIO ANTONIO DA SILVA; 294247, GIANE REGINA NAR-DI; 308519, GUI BERTO DE MATTOS EU HO; 204144, GUI BERTO GELULIO ANTONIO DA SILVA; 294241, GIANE REGINA NARDI; 308519, GILBERTO DE MATTOS FILHO; 294114, GILBERTO PEREIRA DA SILVA JUNIOR; 285459, GILMAR BELLO DA SILVA; 301176, GILSON GILMAR SCHNEIDER; 297837, GILSON OLIVEIRA DA SILVA; 298357, GIORGIO ANGELO DA HORA LUCENA; 298530, GIOVANA MAIRA ZACCARO PEREIRA; 288348, GIOVANA VALENTE DE OLIVEIRA; 320513, GISELDA MELLI; 306043, GISELE LIPE BAUTZ; 301345, GISELE TONCHE; 308273, GISELLE ANE MENDES FAVA; 314738, GISLAINE ALESSANDRA NERY; 289347, GISLAINE PEDROSO DE OLI-VEIRA; 291890, GISLENE MENDES BATISTA TOMAZ; 312068, GIZELIA BATISTA VIZZOTTO; 318021, GLAUCE BEATRIZ JE-LEZOGLO VILLELA: 286729. GLÁUCIA KARKLIS RODRI-GUES; 318989, GLAUCIA VALERIA DE LIMA SILVA; 319202. GLAUCILENE DE OLIVEIRA VIOLA; 318752, GLAUCY FERRARETTO COSTA RODRIGUES; 294128, GLEIDSTON FERREI-RA DE SOUZA; 304932, GLENDA MOREIRA VASCONCELOS; 303666, GRACE CARDOSO DO NASCIMENTO BRITO; 303760, GRAZIELA DA SILVA TAVARES; 323942, GREICE CARLA SI-MIONI; 317199, GUILHERME ASSUNCAO DE OLIVEIRA; 302409, GUILHERME MILKEWICZ DE MELLO; 325683, GUILHERME OLIVEIRA FERNANDES DA SILVA; 293247, GUSTA-VO FRANCISCO GRILO; 309497, GUSTAVO SARTORI LOUZA-DA; 289393, HABAKKUK GUEDES MIGUEL; 291113, HALIS-SON BRANDO MENDES RAPOSO; 318310, HATALITA MARIA MORAES DOMINGOS: 304118, HECTOR RAFAEL MILANES MORAES DOMINGOS; 304118, HECTOR RAFAEL MILANES PEREZ; 295366, HELBERTH BRAGANÇA MIRANDA; 319363, HELIO MACHADO BURANELLI; 322943, HELIO NUNES DE SOUZA; 290336, HENEIDA CARLA CARVALHO DE OLIVEIRA; 294131, HENRIQUE ALBERTO TROTTI; 303215, HERBERT DE SA MAGALHAES; 307847, HERBERTE GOMES DE OLIVEIRA ROCHA; 303615, HERBERTH LUAN VIEIRA OLIVEIRA; 320941, HERCULANO SOUZA COSTA; 313779, HERCULES TADEU TI-ZZO; 290716, HERITON PAZETO MEDEIROS; 313806, HILARIA EIFLER DA CONCEIÇÃO; 324426, HUGO MATEUS DOS REIS NASCIMENTO; 305482, HUMBERTO LOURENCO; 296359, IARA MARIA ROSA DOS SANTOS; 286278, IDEMAR FERNANDO BATISTA BIANKI; 302129, IDIANE RIBEIRO DOS SANTOS; 307589, IEDA TOMA; 308474, IGOR DE JESUS RODRIGUES; 316281, IGOR LEONARDO DA ROCHA SILVA; 295878, IGOR OLIVEIRA CRISTOVAO DA LUZ; 298940, IGOR RAFAEL RA-MOS VESSALI; 306710, INES FABIANE FISCHER KIEKOW; 315156, INGRID COELHO ELER; 305468, IONE ALBUQUERQUE DA SILVA; 310041, IONE DOS SANTOS FERREIRA; 294845, IRI-NEUDA ROQUES ARAGAO; 309509, IRIS DARC DESIDÉRIO; IRISMARIO DOS SANTOS PINHEIRO; 316090, ISABEL LA DE OLIVEIRA DEDIS; 288559, ISABELLE MEIRELES LIMA; 307196, ISADORA ESTEVES DA COSTA; 315383, ISAQUE DOS SANTOS GOMES; 318020, ISIDORO ZAMARRENHO NETO; 298680, ISMAEL DA SILVA SCHNEIDER; 320432, ISMAEL GONÇALVES AIRES; 306192, ITALO OBERDAN LOPES PEREI-RA; 294624, ITAMAR LOBO DA SILVA; 299555, IVA KARLA BRAZ DA SILVEIRA; 292265, IVAN CARLOS ALVES; 302562, IVAN CARLOS DOS SANTOS; 299274, IVAN MAURICIO SA-CHET; 316320, IVAN MORAIS MIRANDA; 312820, IVAN ROBERTO DE VARGAS; 324108, IVANETE EPIFANIO DA SILVA FERREIRA; 301750, IVANIA TERESINHA DESTRI; 294184, IVO NETE FERNANDA DA SILVA; 298479, IVONY LUIZA SAIBEL; 316719, IVSON RODRIGUES DE PAULA; 293439, IZA MARIA-NA DA SILVA DINIZ; 323851, IZABEL MOTTA CORA; 316859, IZAIAS CANDIDO DE LIMA FILHO; 302039, JACEK KUR-KOWSKI; 303545, JACKSON DE JESUS CAMINHA; 327 CKSON DE MORAES PRADO; 295148, JACQUELINE DE MOURA FERREIRA; 298511, JACQUELINE DOS SANTOS; 298585, JADNEY ATILA XAVIER MELO; 284039, JAILSON BARBOSA CONCEICAO; 288871, JAILSON LUCAS NORONHA DOS SAN-

TOS; 304981, JAIME CARLOS GIANNETTO ABELLA; 307203, JAIME CERQUEIRA DE SOUZA; 284292, JAIME DE SOUSA DIAS JUNIOR; 300443, JAIME PEREIRA DIAS; 285616, JAIR RODRIGUES DE LIMA; 315072, JAIRO CAMPOLI; 306559, JAL-LINE CUNHA DE MELLO; 287614, JANAI PESSANHA FER-REIRA; 315247, JANAINA APARECIDA DE OLIVEIRA; 307713, JANAINA GONÇALVES BARBOSA; 293753, JANDIRA FERNANDES DE SOUZA DAMASCENO; 302592, JANDIRLEI PE REIRA DE SOUSA; 287741, JANE MARA SOUZA SILVEIRA; 314914, JANICE MARIA RODEGHIERO BORGES; 304429, JAN-SEN ANDRE DOS SANTOS; 314477, JAQUELINE APARECIDA DOS SANTOS MARTINS; 300520, JAQUELINE CRISTINA MA-ZUR; 326307, JAQUELINE JUNGES; 285638, JAQUES CALLE-GARO; 303030, JARDEL FELIPE DA SILVA; 307894, JAURI SER-RAGLIO; 288284, JEAN NEVES ROCHA; 301125, JEANE CARLA DILKIN; 286857, JEANNE NIEMINEN TCHEKMENIAN; 303668, JEFFERSON LUIS DA SILVA; 308260, JEFFERSON RESENDE DE OLIVEIRA; 323391, JENNIFER STAHL; 286010, JENNIFER THAIS VALENCIO; 321605, JESILENE LINO DA SILVA; 318374. JÉSSICA COELHO LOURENÇO FERNANDES; 312981, JÉSSICA DANIELI SEIBT; 298670, JESSICA FERREIRA LIMA DA CU-NHA; 322624, JESSICA MACHADO PAULO BICCA; 312090, JÉS-SICA TAMARA DA SILVA MARINHO; 306233, JÉSSICA THA-MARA GONÇALVES DOS SANTOS; 311170, JÉSSICA UBERTI; 298631, JHIMMY RICHARD ESCARELI; 319839, JIOVANNI OLI-VEIRA COELHO; 293888, JOANA DARC BARBOSA SANTOS PREVITALLI; 285510, JOAO BATISTA DA SILVA; 320974, JOÃO BATISTA IRENE DE MENESES; 312917, JOAO CARLOS SILVA JUNIOR; 294280, JOÃO NOEL CONCIMO; 313502, JOÃO PAULO DE FARIAS; 301429, JOAO PAULO DE OLIVEIRA FERREIRA DE FARIAS; 301429, JOAO PAULO DE OLIVEIRA FERREIRA; 321655, JOÃO PAULO SOUZA MAGALHÃES; 326627, JOÃO PAULO VINUTO RODRIGUES; 298932, JOAO RICARDO MARCHI CARDOSO; 292582, JOÃO ROBERTO DE ASSUMPÇÃO; 284996, JOAO TEIXEIRA DOS SANTOS NETO; 293529, JOAO VITOR FERREIRA MARQUES; 313366, JOAQUIM OSVALDO PEREIRA; 299326, JOAQUIM TUCAMOTO; 288565, JOBSON AMORIM SANTOS; 301820, JOEDER RUIVO ARAUJO; 285963, 10514 AUTONIO ARAUGO; 288665, JOBSON AMORIM SANTOS; 301820, JOEDER RUIVO ARAUJO; 285963, 10514 AUTONIO ARAUGO; 282645, 10514 AUTONIO ARAUGO; 200645 JOEL ANTONIO BARBOSA; 318435, JOEL EUFRASIO; 303645, JOEL EVANGELISTA COELHO; 318224, JOEL MARIANO ROSA; 286003, JOHONY KENNY MONTEIRO; 296532, JOICE FELIX DA SILVA; 326059, JONAS HENRIQUE DE OLIVEIRA; 285601, JONAS TADEU RAMOS DA SILVA; 291178, JONASFELIPE DA MAIA; 303580, JONATHAN SOUZA MULLER; 294608, JONA-MAIA; 303580, JONATHAN SOUZA MULLEK; 294606, JONATHAS VERGARA DA ROCHA; 284887, JONES DARLIN BARBOSA FREITAS; 293504, JONES SILVA JUNIOR; 303689, JONES BOSA FREITAS; 293504, JONES SILVA JUNIOR; 303689, JONES WILLIAN DE ALMEIDA SILVA; 294944, JORDANI DE JESUS NASCIMENTO DOS SANTOS; 318580, JORGE ERLÂN DA SILVA; 326647, JORGE FERNANDO SEQUEIRA FERNANDES; 305207, JORGE GENISSON SANTOS; 291036, JORGE LUIS AGUIAR PORTO; 302453, JORGE LUIZ DANTAS NOVAIS; 303507, JORGE LUIZ NUNES FILHO; 319925, JOSÉ ALEXANDRE MANARELLI FILHO; 315036, JOSÉ ANTONIO SANCHES; 285037, JOSE ANTONIO SIMOES JANCO; 324315, JOSÉ ARNALDO TSUJITA; 306545, JOSE ARTURE DE CARVALHO NASCIMENTO: 314774, JOSE ATILES DE CASTRO GOMES; 301374. CIMENTO; 314774, JOSE ATILES DE CASTRO GOMES; 301374, JOSE CARLOS MENEZELLO; 309864, JOSE COSTA DE AZE-VEDO; 289085, JOSÉ DE FIGUEIREDO JUNIOR; 317496, JOSE DE OLIVEIRA FREITAS; 303885, JOSE DIOGO CEZAR PEREIRA; 320112, JOSÉ EDENILSON SANTANA DE CERQUEIRA 285980, JOSÉ EDMUNDO CALISSI; 316684, JOSÉ EDUARDO SANTOS ARAÚJO CAMARGO; 285782, JOSE FIRMINO FILHO; 301627, JOSÉ IVANILDO DE MOURA JÚNIOR; 305996, JOSE JANUARIO PINTO NETO; 313660, JOSE LUIS BECKER; 313151, JOSE LUIS CARDOSO; 310508, JOSE LUIZ DE SOUZA; 298793, JOSÉ MAROPO DE ALENCAR; 309299, JOSE MAURO MAR-QUES LEITE; 302418, JOSÉ MESSIAS MAGALHÃES DE ASSIS; 35870, JOSÉ NILSON RODRIGUES DE SOUSA; 284947, JOSÉ ORLANDO TORQUATO; 291186, JOSÉ OTAVIO PANEK; 299456, JOSÉ RIBEIRO JUNIOR; 304547, JOSÉ RICARDO ALIAGA; 320014, JOSE RICARDO ALVES DA SILVA; 324892, JOSE ROBERIO DANTAS DA SILVA; 315570, JOSE ROBERTO MORELLI SILVA; 287965, JOSÉ TELMO SANTIAGO PEREIRA; 287547, JO-SÉ VAGNER SANTIAGO DE SOUZA; 312497, JOSE VALDECI QUEIROZ DA SILVA; 325874, JOSE VALNER PICORAL PACHE-CO; 290838, JOSE WELLINGTHON DE OLIVEIRA SOARES; 316016, JOSEFA ERIVANIA DA SILVA URSULINO; 289628, JO-SENILDO SOUSA BRITO; 314314, JOSIANE APARECIDA BAR-SENILDO SOUSA BRITO, 314314, JOSIANE APARECIDA BAR-BOSA CELESTINO; 291312, JOSIANE BRASIL CANTONI; 321000, JOSIELE FARIAS CORREIA SARTURI; 312103, JOSI-LAINE BORDUCHI DE LIMA; 293948, JOSILENE DE ASSIS CONFESSOR; 301428, JOSLENE BALBINO RIBEIRO DE OLI-VEIRA; 305137, JOSUE GUEDES DA SILVA; 287937, JOYCE CA-MILA DA SILVA; 310698, JOZIAS DO CARMO FERREIRA; 287434, JULIANA ALVES BASTOS; 324360, JULIANA APARE-CIDA DA CRUZ BARBOSA; 327140, JULIANA BASSO DE MAT-TOS CRESCENCIO; 308900, JULIANA CAROLINE DOS SAN-TOS CHIARETTI; 295196, JULIANA CRISTINA ANDRADE DA SILVA; 299564, JULIANA DE ALMEIDA SOUZA; 303199, JU-LIANA DE SOUZA MACHADO FERREIRA; 320386, JULIANA DUARTE MARTINS; 326478, JULIANA FERREIRA BORREGO; 303385, JULIANA PEREIRA DE SOUZA; 324762, JULIANA ZA NOTELLI DOS SANTOS DE SOUZA; 292461, JULIANE PEREI-RA SILVA; 289023, JULIANE ROMEIRO DO NASCIMENTO; 323444, JULIANO APARECIDO DE AVELAR; 326184, JULIANO DE BASTOS CHAGAS; 299697, JULIANO DE MOURA CUSTO-DIO DE LIMA; 317307, JULIANO HENRIQUE DE MOURA; 322319, JULIANO RIBEIRO SOARES; 284724, JULIMAR AN-TONIO COELHO DOS SANTOS; 297781, JULIO CESAR DA GA-MA DIAS COSTA; 319237, JULIO CESAR DOS SANTOS; 310396, JULIO CESAR DOS SANTOS COSTA; 307428, JULIO CESAR

FERNANDES DA SILVA; 286944, JULIO CESAR PEREIRA DA SILVA; 313468, JULIO CEZAR FRANCISCO DA SILVA; 309821, JULIO DA SILVA RAMOS; 286457, JULIO PAULO RAUBER; 295861, JULIETH MENDONÇA FONTES; 321275, JUSCELINO VAZ GALVAO FILHO; 313232, JUVENAL AQUINO DO NAS-CIMENTO; 304457, KAIO CÉSAR PEREIRA DA SILVA; 316266, KAISA FERREIRA DE AGUIAR; 285054, KALYL MICHEL AS-SIS FARHAT; 300160, KALYNE GUIMARAES DE OLIVEIRA; 284338, KAMILA CHARÃO BARBOSA; 284904, KAREN ADRIA-NA WUNDER; 294567, KAREN FLAVIANA DA SILVA FERNAN-DES; 301003, KARIN VIEIRA PINTO; 307178, KARINA AGASSI FERNANDES REUS; 297809, KARINA ALMEIDA PEREIRA; 294160, KARINA APARECIDA DA SILVA; 304696, KARINA CRISTINA MAGANHA; 301061, KARINA DE SOUZA DOS SAN-TOS; 287562, KARINA HELENA OLIVEIRA ARRUDA; 316010, KARINA KROL FINCATO; 289711, KARINA MUBARACK; 293669, KARINE WESCHENFELDER FERREIRA; 310231, KAR-293009, KARINE WESCHENFELDER FERKEIRA, 310231, KAR-LA DE SOUZA RIBEIRO; 301276, KAROL HESPANHOL; 288608, KARYNI MARTINS FABRI MELO; 298010, KATHY SILVANA STAVINSKI SLOBODIAN; 310005, KÁTIA CILENE VIOTO; 294414, KATIA FERNANDES CARDOSO DOS ANJOS; 299390, KATIA OLIVEIRA MEIRA DA PAIXAO; 316991, KATIA RODRI-GUES DIGARAIS; 285585, KATIUSCIA RAVAZI OLIVE MAR-TINES; 328118, KATLYN BITTENCOURT DOS SANTOS; 296123, KAUANE DE MACENA REZENDE; 293346, KEILA MOREIRA DE CARVALHO; 311614, KEITI FERREIRA DOS SANTOS; 313787, KELEN FRANCEISE KOSSMANN DA CUNHA; 301512, S15/87, KELEN FRANCEISE KOSSMANN DA CUNHA; 301512, KELLE ROSA; 312281, KELLY CRISTINA CHAGAS CELESTINO FLOR; 288749, KESLEI EDUARDO ZAGATO; 310653, KETE CRISTINE FERREIRA DA SILVA; 310908, KEVIN TORRES DE JESUS; 287506, KHRISTAL DE JSESUS BRITO; 326814, KLEBER DO AMARAL COUTINHO; 303276, KLEYTON LUCENA DE QUEIROZ BARBOZA; 284164, KOUADIO ARRIO; 287458, KRIS-SIA KARINA HEIDRICH: 324805. KRISTOFFERSON BEZERRA MOREIRA; 302765, LADINY MUNHOZ MARÇULA; 309450, LA-DY DAIANE SILVA VIANA; 321463, LAERCIO MATOS SAN-TOS; 294946, LAILSON AGUIAR CAVALCANTE; 285587, LAIS EMANUELLE FARIA TEODORO; 295581, LAIS SOUZA MAIA DE CAMARGO; 312603, LARA MARIA DANIEL DE MIRANDA SOUZA; 320341, LARISSA DOS SANTOS NOVELLI; 290576, LA-RISSA RIBEIRO DE OLIVEIRA; 284540, LÁSARO FACIROLI DA CRUZ; 316161, LAUDENIR CARDOSO; 324246, LAUREN CRIS-TINA GUARESCHI; 288013, LAZARO SANTANA DA SILVA; 287002, LEANDRO ANTONIO SALES DA SILVA; 317441, LEANDRO BORGES JORDÃO; 326558, LEANDRO DE FREITAS GUI-MARAES GOMES; 291078, LEANDRO DE SOUZA NOVAES; 311557, LEANDRO DOS SANTOS SILVA; 284925, LEANDRO FERREIRA VIEIRA; 310003, LEANDRO HENRIQUE WIDTHAU-PER; 298542, LEANDRO JOSE DA FONSECA; 297340, LEANDRO OLIVEIRA LOFIEGO; 286127, LEANDRO SOBREIRA VI-CENTE; 298331, LÉIA SILVA; 287916, LEIDISMARA NUNES DE FIGUEREDO; 298016, LEILA ELIVANDRA MALAVSKI; 322059, LEILA MARIA MARQUES VIANA; 322594, LEILA PEREIRA DE FREITAS; 295354, LEILA PINTO COSTA; 321919, LÊILMA DA SILVA SANTOS; 296335, LENILDO ALMEIDA DA SILVA; 288026, LENIRO ANTONIO PERRETTO; 314269, LENISE LEITE DE MELO; 301860, LEONARDO CARVALHO OLIVEIRA; 325769, LEONARDO DE ALMEIDA SILVA; 289233, LEONARDO DE CARVALHO BARBOSA; 288828, LEONARDO JOSÉ CRESPI DE BRITO; 304860, LEONARDO LUIZ GÓES; 327876, LEONARDO MACIEL SANCHEZ; 316186, LEONIDAS CARNEIRO DE ALMEIDA; 327754, LETÍCIA ALMEIDA SANTOS; 309997, LETÍCIA AMBRÓSIO DA SILVA; 323389, LETÍCIA CRISTINA DE OLIVEIRA MELO; 324203, LETÍCIA FORTUNATO MONTAGNEIRO; 302880, LETICIA GROCHANKE TAVARES DA SILVA; 307843, LETICIA LISIANE DA SILVA; 313195, LÍDIA APARECIDA DE JESUS PARRA TELLES; 285445, LIDIANE BERGAMASCHI NAVARRO; 298239, LILIAN DA ROCHA PACHECO; 305702, LILIAN GANZERT PIERIN; 288426, LILIAN MARIA BARBIERI; 298385, LILIAN ROBERTA CONSTANTINO; 316039, LILIANE KAZUE IRIE; 296960, LILIANE LIMA ALVES; 314077, LILIANE MARIA DE PAULA VILELA; 308999, LINDALVA MARTINS DA CUNHA; 298807, LIVIA GRACIELA DOS SANTOS SILVA; 316244, LORENA MATTAR RANGEL; 291487, LUANA BRAZ DO NASCIMENTO; 305473, LUANA CRISTINA APA-DE CARVALHO BARBOSA; 288828, LEONARDO JOSÉ CRESPI NA BRAZ DO NASCIMENTO; 305473, LUANA CRISTINA APA-NA BRAZ DO NASCIMENTO; 3034/3, LUANA CRISTINA A PARECIDA MORAES; 295217, LUANA CRISTINA DA SILVA SARMENTO; 301113, LUANA DA MOTA SILVA; 289983, LUANA DE ALMEIDA SOUZA; 293000, LUANA FATIMA DA SILVA; 293933, LUANA FERNANDA PAMPUCHE; 292830, LUANA MARTINS DE OLIVEIRA; 310589, LUCAS DE MORAES BAUERMAN FISCHER; 310054, LUCAS DE SOUZA LEITE; 289909, LUCAS HENRIQUE VIANA PEREIRA; 325778, LUCIANA DE PANYA MEIDA; 280707, LUCIANA DA DEL HA GOMES. NA DE PAIVA MEIRA; 289707, LUCIANA PADILHA GOMES; 291701, LUCIANA XAVIER; 314220, LUCIANE DOS SANTOS LIMA; 295771, LUCIANE JANNES LUIZ AGUIRRE; 317406, LU-LIMA; 2957/1, LUCIANE JANNES LUIZ AGUIRRE; 317406, LUCIANO ABREU DO ESPIRITO SANTO; 309936, LUCIANO AMIR GOMES DOS SANTOS; 292356, LUCIANO DE ALMEIDA VAS-CONCELOS; 323472, LUCIANO MIRANDA AGOSTINHO; 306672, LUCIANO NUNES Y ROBLES; 290881, LUCIANO SANTILE; 286899, LUCIANO SILVEIRA BERTI; 307248, LUCIENE GARCIA FERREIRA; 314695, LUCILAINE PEÇANHA NUNES DE OLIVEIRA: 202150, LUCIE EL SOARES, CALVAO: 310712 DE OLIVEIRA; 293150, LUCILEIDE SOARES GALVAO; 310712, LUCILENE DINIZ TEIXEIRA; 305587, LUCILENE RODRIGUES PENHA MANZONI; 318083, LUCIMARA MORAES SANTOS; 323997, LUCINEIA LOPES DE OLIVEIRA; 290570, LUCINÉIA MARTINS DE ALMEIDA; 315457, LUCINEIDE MENDES DE SOUSA; 311230, LUCIVÂNIA BARBOSA DA SILVA; 306529, LUCKLEIRKY SIMÕES PEDRO; 288630, LUDMILA SILVA COSTA; 200276, LUDMILA BRAZ COSTA; 215449, LUCICA DESTRICA 289760, LUDMILA BRAZ COSTA; 315448, LUÉCIA CARNEIRO DA SILVA; 295883, LUIS ANTONIO RIBEIRO VIEIRA; 296843,

LUIS FERNANDO SALLES MORAES; 298393, LUÍS HENRIQUE GONÇALVES DE OLIVEIRA; 290378, LUIS RICARDO BERGAMINI ALVES; 307569, LUIZ ANTÔNIO TEIXEIRA DE SOUZA; 315691, LUIZ ARMANDO FOGARIN; 299186, LUIZ CAVALCAN-TE JUNIOR; 306321, LUIZ EDUARDO PERIN; 312984, LUIZ FE-TE JUNIOR; 306321, LUIZ EDUARDO PERIN; 312984, LUIZ FELIPE PROCÓPIO DA SILVA; 285291, LUIZ FERNANDO ALVES DUARTE; 320241, LUIZ GUSTAVO SANTOS DO PRADO; 317284, LUIZ HENRIQUE GONSALEZ PINHO; 297918, LUIZ MARIANO BATISTA; 303306, LUIZ PAULO RODRIGUES; 321642, LUIZ RODOLFO OLIVATO; 306761, LUIZA BENATTI CORDEIRO; 297665, LYGYANNE DANTAS COSTA; 291242, MACIENIE AZAMBULA DIAS 21550 MACIONETO. CLENE AZAMBUJA DIAS; 315520, MAGNO CANDIDO DOS SANTOS; 284992, MAGNO GONDIM PINHEIRO; 319073, MAIA-RA BARBOSA FANKA; 296955, MAÍRA SOUZA FRIGO; 288200 MANOEL JOSÉ DUTRA DA SILVA; 303428, MARCE REJANE BRENNERDE MENEZES; 318932, MARCEL RICARDO DE BRI-TO; 286769, MARCELA CHENFEL DOS ANJOS; 309608, MARCELA DE SOUSA SILVA; 286042, MARCELINO JOSE LUIZ E SILVA; 314035, MARCELO ALVES DE OLIVEIRA; 326252, MARCELO BRITO DOS SANTOS; 325498, MARCELO CASSIANO DE SOUZA; 294743, MARCELO DE ARAUJO CORDEIRO MOREIRA; 285595, MARCELO DE CARVALHO; 310324, MAR-CELO DUARTE; 301032, MARCELO FABIAN GONZALEZ; 323675, MARCELO FARIA NORONHA; 311744, MARCELO GARCIA; 306793, MARCELO GOMES DE CASTRO; 320926, MARCELO GOMES PEREIRA; 325502, MARCELO MAXIMILIA-NO ROCHA; 294326, MARCELO REI PIRES; 296727, MARCELO NO ROCHA; 294326, MARCELO REI PIRES; 296727, MARCELO SALLES DEDECO; 312045, MARCELO SCAQUETE RIZZIERI; 289492, MARCELO SINHORELLI; 294228, MARCELO SOARES BRENDOLIN PONCIO; 301120, MÁRCIA ARENA DIONIZIO FERREIRA; 317822, MARCIA DA ROSA NASCIMENTO; 305831, MARCIA DA SILVA SANTOS; 323903, MARCIA DE LOURDES RUDOLF DE OLIVEIRA; 308366, MARCIA INÊS PETRY; 317098, MARCIA KELLE DE SOUZA PAIXÃO; 291187, MÁRCIA SANTOS SIMAS; 316561, MARCIA TACIANA WILDNER ANTUNES; 323136, MARCIEL DE MIRA: 390314, MARCIO ANDRE BENAC. 322136, MARCIEL DE MIRA; 290314, MARCIO ANDRE BENAC-CHIO NARDES; 309892, MARCIO AURELIO OLIVEIRA CAMEI-RÃO; 287280, MARCIO COTTA DE OLIVEIRA; 296958, MAR-CIO DE CARVALHO; 326521, MARCIO DE OLIVEIRA SILVA; 307987, MÁRCIO DONIZETTI LOPES; 293673, MARCIO FER-REIRA TAVARES; 320041, MARCIO JOSE FERREIRA; 319560, MARCIO JOSE MACIEL; 301010, MARCIO RODRIGO DEVIDE DA CRUZ; 325750, MÁRCIO TEIXEIRA MARRA; 326587, MAR-CIO TULLIO DE FARIAS CHAVES; 318499, MARCIO VARGAS DOS SANTOS; 305763, MARCO ANTONIO CAZELOTO MA-CIEL; 301274, MARCO ANTONIO DE SANTANA; 306829, MAR-CO ANTONIO GARCIA MARCELO; 320421, MARCO AURELIO BENTO DA SILVA; 309404, MARCO AURELIO DE JESUS PINTO FILHO; 324109, MARCO AURELIO MANGANELLI; 311340, MARCOS ALESSANDRO DE OLIVEIRA; 284740, MARCOS ANTÔNIO DE MORAES; 301537, MARCOS ANTÔNIO ULIANA; 292008, MARCOS EDUARDO FREITAS; 284714, MARCOS ERICKSON SANTANNA; 321787, MARCOS GOMES DE SA; 294854, CKSON SANIANNA; 321/81, MARCOS GOMES DE SA; 294834, MARCOS LUIZ FERREIRA; 292230, MARCOS NOBUO SAKANO; 317741, MARCOS PINA DE SOUZA; 293534, MARCOS SANTOS DA CONCEIÇÃO; 321186, MARCOS SHUBERT SALGADO; 320124, MARCOS VINICIUS MARTINS EUGENIO; 292115, MARCUS VINICIUS CARARO DA SILVA; 305509, MARIA ALANE TEIXEIRA DE SOUSA; 289602, MARIA ALINE BUATTO ALIN; 324174, MARIA ADARECIDA DA SILVA; 316538 RIA ALANE TEIXEIRA DE SOUSA; 289602, MARIA ALINE BURATTO AUN; 324174, MARIA APARECIDA DA SILVA; 319525, MARIA DA CONCEIÇÃO REGO SANTANA ARAÚJO; 328259, MARIA DA CONSOLÁÇÃO DE OLIVEIRA SANTIAGO; 314167, MARIA DO CARMO SOTTO DE BRITO; 313750, MARIA EUGENIA PEREIRA PENTEADO; 317063, MARIA FABIANA HAMMEL; 313758, MARIA FERNANDA MONTEIRO PEIXOTO; 326666, MARIA GENI GOMES DE AZEVEDO; 323380, MARIA HELENA MARGRAF DE GOES; 327236, MARIA HELENA NOGUEIRA DE FARIAS GALLO; 319564, MARIA INEZ DO NASCIMENTO VIRGINIO; 287808, MARIA JOSÉ DOS SANTOS LUNA; 311212, MARIA LÍCIA EFERFIRA DA SILVA; 325656 MARIA NA; 311212, MARIA LUCIA FERREIRA DA SILVA; 325656, MA-RIA LUCIA GOMES DA SILVA; 300837, MARIA LUCIA JOSÉ SOUZA; 323343, MARIA LUCIA SABBADINI; 307140, MARIA SOUZA; 323343, MARIA LUCIA SABBADINI; 307140, MAKIA LUCIENE SILVA SOUSA; 297675, MARIA RIBEIRO DE BRITO; 321088, MARIA SONIA VIEIRA DE SOUZA; 290381, MARIA STELLA RODRIGUES GUILHEM; 306307, MARIANA CHRISTINA RODRIGUES DE OLIVEIRA; 312207, MARIANA FEIPE; 286253, MARIANA FIGUEIREDO MACIEL; 319574, MARIANA FONSECA ZAPPELINI; 286889, MARIANA JULIAO ESTEVES; 307984, MARIANA LOPES BARBOSA; 286218, MARIANA LUIZA DOS SANTOS; 318156, MARIANA MORI AURESCO ALE-ZA DOS SANTOS; 318136, MARIANA MORI AURESCO ALE-XANDRE; 297254, MARIANE GOETTEL DO NASCIMENTO SANTOS; 325826, MARILDA DE OLIVEIRA; 308391, MARILIA DE DEUS MARQUES; 288121, MARÍLIA LOPES DA SILVA DANTAS; 294110, MARILIA MATTOS CASTANHEIRA; 288353, MARILUCE ANGELINA DE MOURA; 315899, MARILZA APA-RECIDA GONÇALVES; 287481, MARINA HERMINIA MACEDO; 312348, MARINA MACHI CAMPOS; 287854, MARINALDA APARECIDA DE OLIVEIRA; 295236, MARINETE PARENTE DE SA-BOIA; 307194, MARIO TAKAO NAKASHIMA; 320832, MARISA SILVA DE FREITAS; 288202, MARIZE VERISSIMO DE FREITAS; 2886467, MARJANA LUCAS VIEIRA; 288636, MARLEI DE SOUZA MORAES; 300735, MARLUCE FILOMENA RIBEIRO; 295195, MARTA CRISTINA RAPOSO DE SA; 290874, MARTA PEREIRA DA SILVA IRMAO; 290915, MARYANE ALVES SEMOCINE; 297305, MARYELA MARA LACERDA COSTA; 311817, MATEUS COSTA LUZ; 309195, MATEUS DE PAES LOPES; 297830, MA-TEUS HENRIQUE DE OLIVEIRA MILAGRES; 307974, MATHEUS ALVES DA COSTA; 298894, MATHEUS FELIPE RIBEI-RO DAMASCENO; 312286, MATHEUS VIANA ARAUJO; 303344, MAURICIO CASTRO ALVES; 322962, MAURICIO COSTA GUI-

MARAES; 288240, MAURICIO JOSE DE AGUIAR; 320875, MAURICIO LOURENÇO MUNIZ; 292440, MAURO ANDRE GONÇAL-285826, MÁURO CÉSAR FERREIRA; 326768, MAURÓ DE FREITAS TORELLO; 322112, MAURO PEQUENO DA SILVA; 301844, MAURO SCHINZARI; 296370, MAX AURELIO DE SOU-ZA; 294221, MAX JORGE CUNHA DE OLIVEIRA; 305404, MAY CO HERBET OLIVEIRA SILVA; 302138, MEIRE GABBAY; 294601, MEIRIELEN ALIPIA DA SILVA; 316250, MELISSA JOY-CE SANTIAGO BARBOSA; 293610, MICHAEL BEZERRA MARINHO; 303321, MICHAEL LOPES DOS SANTOS; 305423, MI-CHEL BARBOSA DA SILVA; 286835, MICHEL CHAIB; 310563 MICHEL FERNANDO BASTOS DOS SANTOS; 285949, MICHEL OLIVEIRA SANTOS; 310924, MICHEL PEREIRA DE JESUS; 311127, MICHEL RIBEIRO DELSIN; 291213, MICHELE COÊLHO DOS SANTOS SABOIA; 310534, MICHELE GHENRE MELO; 290582, MICHELE LOPES DA ROCHA; 318757, MICHELE PINHATTI MEIRELES; 299220, MICHELLE DE ASSIS; 318809, MICHELLE GOMES DA SILVA; 316180, MICHELLI APARECIDA ASSARIM; 321110, MIDORI GODOI KANAZAWA; 324893, MICHELLE GOMES DA SILVA; 316180, MICHELLI APARECIDA ASSARIM; 321110, MIDORI GODOI KANAZAWA; 324893, MICHELLI APARECIDA ASSARIM; 321110, MIDORI GODOI KANAZAWA; 324893, MICHELLI APARECIDA ASSARIM; 321110, MIDORI GODOI KANAZAWA; 324893, MICHELLI APARECIDA ASSARIM; 321110, MIDORI GODOI KANAZAWA; 324893, MICHELLI APARECIDA ASSARIM; 321110, MIDORI GODOI KANAZAWA; 324893, MICHELLI APARECIDA ASSARIM; 321110, MIDORI GODOI KANAZAWA; 324893, MICHELLI APARECIDA ASSARIM; 321110, MIDORI GODOI KANAZAWA; 324893, MICHELLI APARECIDA ASSARIM; 321110, MIDORI GODOI KANAZAWA; 324893, MICHELLI APARECIDA ASSARIM; 321110, MIDORI GODOI KANAZAWA; 324893, MICHELLI APARECIDA ASSARIM; 321110, MIDORI GODOI KANAZAWA; 324893, MICHELLI APARECIDA ASSARIM; 321110, MIDORI GODOI KANAZAWA; 324893, MICHELLI APARECIDA ASSARIM; 321110, MIDORI GODOI KANAZAWA; 324893, MICHELLI APARECIDA ASSARIM; 321110, MIDORI GODOI KANAZAWA; 324893, MICHELLI APARECIDA ASSARIM; 321110, MIDORI GODOI KANAZAWA; 324893, MICHELLI APARECIDA ASSARIM; 321110, MIDORI GODOI KANAZAWA; 324893, MICHELLI APARECIDA ASSARIM; 321110, MIDORI GODOI KANAZAWA; 324893, MICHELLI APARECIDA ASSARIM; 321110, MIDORI GODOI KANAZAWA; 324893, MICHELLI APARECIDA ASSARIM; 324893, MICHELLI ARABIM ASSARIM; 324893, MICHELLI ARABIM ASSARIM; 324893, MICHELLI ARABIM ASSARIM; 324893, MICHELLI ARABIM ASSARIM; 324893, MICHELLI ARABIM ASSARIM; 324893, MICHELLI ARABIM ASSARIM; 324893, MICHELLI ARABIM ASSARIM; 324893, MICHELLI ARABIM ASSARIM; 324893, MICHELLI ARABIM ASSARIM ASSA GUEL ANDERSON CARDOSO DE ALMEIDA; 302832, MIKAEL COELHO DE LIRA LIMA; 299528, MIKAELLY CARDOSO SOA-RES; 306185, MIKE SANDRO BRAGA GOMES; 320239, MILENA MAGALHAES COSTA; 302273, MILTON TEIXEIRA COSTA; 318400, MÍRIAM FERRÃO CARVALHO; 313185, MOACIR DA SILVA JUNIOR; 307777, MONICA BATALHAO DE SA; 297080, MÔNICA CRISTINA GOMES DINIZ MAIA; 297018, MONICA CRISTINA MARTINS; 294991, MONICA LEA ROCHA; 290053, MONICA MOTA CARVALHO; 299603, MONICA MUELLER DA SILVA; 304407, MONICA REGINA DELGADO MILANI; 285490, SILVA; 30440/, MONICA REGINA DELGADO MILANI; 285490, MONIQUE BORGES DA COSTA LIMA; 289951, MONIQUE FREITAS DA COSTA; 284958, MURILO SEPULVIDA CARDOSO; 287296, MYRIAN MARTINS RODRIGUES DOS SANTOS; 319766, NADIR VILAS BOAS DE BRITO; 314304, NAFTALY CRISTAL FÉLIX; 308907, NANDJARA LANDER ROSA DE CARVALHO; 306628, NARA ALINE ROSA SANTOS; 319473, NATALINA TREVETIA DA CRISTAL PARA DE CARVALHO; 306628, NARA ALINE ROSA SANTOS; 319473, NATALINA TREVETIA DA CRISTAL PARA DE CARVALHO; 306628, NARA ALINE ROSA SANTOS; 319473, NATALINA TREVETIA DA CRISTAL PARA DE CARVALHOR DE CORRETA DE CARVALHOR DE CORRETA DE CRISTAL PARA DE CARVALHOR DE CORRETA DE CARVALHOR DE CORRETA DE CARVALHOR DE C TALINA TEIXEIRA DA SILVA HONORIO; 300844, NATANAEL ELIAS DA SILVA; 303767, NATIELE CRISTINA DE AZEVEDO BARROS; 318114, NAYOMI MIYASAKI UJITA; 296803, NELSON BARBIERI; 318474, NELSON YUKIO KATAOKA; 287125, NË-NIO NENIOMAR CARDOSO; 317174, NICELO RODRIGUES CHAGAS; 306397, NILTON BOSQUETI; 314809, NILTON SAN-TOS DE ALMEIDA; 286430, NILVA RODRIGUES COTA; 285311, NIVEA GABRIELA ALACOQUE COELHO; 311317, NÍVIA SAN-NIVEA GABRIELA ALACOQUE COELHO; 311317, NÍVÍA SANDRA FRANZOTTI LOPES RIBEIRO; 319757, NORMA DAMASIO PEREIRA; 320582, NORMALIO FRANCISCO DA SILVA FILHO; 296385, NUBIA DAVILA GARCIA ELLER DA SILVA; 309198, OCIONE RIBEIRO DA SILVA; 313152, ORACELI DE OLIVEIRA CARVALHO; 308634, OSEIAS GOMES PEREIRA; 285696, OSIAS DA SILVA; 327090, OSMAR JOSE BERTHOLINI PIANCA; 289372, OSVALDO LOPES FERREIRA FILHO; 290689, OTAVIO LINO DE OLIVEIRA; 297551, PALOMA MACEDO RODRIGUES DE PONTES; 295681, PÂMELA DOS SANTOS SOARES; 324204, PAMELA NERY DE CARVALHO; 294625, PATRÍCIA CRISTINA FARIAS BARBOSA; 299688, PATRÍCIA DE SIQUEIRA RODRIGUES; 290621, PATRICIA DE SOUZA SILVA; 299546, PATRICIA DOS SANTOS RIBEIRO; 315679, PATRÍCIA FONTES PEREIRA SOARES; 304166, PATRICIA JOTA SALVO; 286759, PATRICIA SOARES; 304166, PATRICIA JOTA SALVO; 286759, PATRICIA JUK; 284808, PATRICIA LEDO DOS SANTOS; 322434, PATRICIA MARTINS DE SOUZA NEVES; 309358, PATRICIA RAMOS MARTINS; 285196, PATRICIA RIBEIRO ZANETTI; 319077, PATRICIA TIEMI ITOKAZU; 319288, PATRICK DA ROCHA OLIVEIRA AN-TIONAZU; 319288, PAIRICK DA ROCHA OLIVEIRA ANTUNES; 291228, PAULA ADRIANA DA ROSA; 293094, PAULA CRISTIANE ALTRAN; 310661, PAULA CRISTINA DAMASIO EVARISTO; 286737, PAULA DOS REIS SILVA; 314766, PAULA MARIA CASIMIRO SALOMAO; 323757, PAULINA GOMES RIBEIRO; 303659, PAULO ANDRÉ SIMÕES POCH; 294762, PAULO CÉSAR DO NASCIMENTO; 309854, PAULO CLAUDIO VALEN CIA; 284551, PAULO DE CARVALHO PEDROSO; 298950, PAU-LO DE OLIVEIRA BAISEREDO; 290895, PAULO HENRIQUE RAMIRO; 284212, PAULO HENRIQUE SILVA CAMPOS; 316598, PAULO LAUREANO DA CUNHA JUNIOR; 297703, PAULO LU-CIANO BUGALHO; 302148, PAULO RICARDO TONIETTI DA CRUZ; 285148, PAULO ROBERTO DE LIRA; 284920, PAULO ROBERTO GONÇALVES; 291282, PAULO ROBERTO MENDES TRINDADE; 295712, PAULO RODRIGUES CHAVES; 310538 PAULO SERGIO GOMES DA SILVA; 291877, PAULO SERGIO MATIAS DUNHÃO; 301201, PAULO SÉRGIO OLIVEIRA; 306108, PAULO TIMOTEO DAS CHAGAS REGO; 297481, PEDRO AU-RELIANO DOS SANTOS JUNIOR; 291208, PEDRO CÉSAR BAR-BOSA PEREIRA; 301283, PEDRO HENRIQUE DE OLIVEIRA SOARES; 305245, PEDRO HENRIQUE RODRIGUES DOS SAN-TOS; 285783, PEDRO IVAN VIANI RODRIGUES MILHO; 321684, PEDRO LUIZ REI DAS NEVES; 298179, POLIANA DE CAMAR-GO; 303934, PRISCILA DA SILVA SANTOS; 308666, PRISCILA DA SILVA VASCONCELOS; 323321, PRISCILA GUERRA TRA-ZZI; 297691, PRISCILA GUIMARĂES FARIA GALHARDI FA-RABULINI; 306492, PRISCILA MENDES FONSECA; 296838, PRISCILA MORAIS DO NASCIMENTO; 326167, PRISCILA MU-NIZ OLIVEIRA DE FREITAS; 294533, PRISCILA SIMONE EBERT; 313432, PRISCILA THOMAZI; 325101, PRISCILA VIEI-RA ARRUDA; 286086, PRISCILLA PEREIRA DE ABREU; 292967, PYTERSON VENÂNCIO TAVARES; 296338, QUITÉRIA DE FREITAS ROCHA MOTA; 317835, RAFAEL CARDOSO DO DE FREITAS ROCHA MOTA; 317835, RAFAEL CARDOSO DO ROSARIO; 302340, RAFAEL CLEYTON DE OLIVEIRA; 301981, RAFAEL DA CUNHA VIEIRA; 294444, RAFAEL DA SILVA ALMEIDA; 305058, RAFAEL FERREIRA; 311866, RAFAEL GARCEZ MARTINS; 284967, RAFAEL JOSE PAULIELLO; 299772, RAFAEL MARTINS MATIAS; 308954, RAFAEL XAVIER DE OLIVEIRA; 292163, RAFAEL ZIMERMANN; 320809, RAFAELA CRISTINA ANTUNES BELLO; 297788, RAFAELLA DE PAULA

MARCIANO; 317385, RAFAELLA FONSECA GRECO; 297152, MARCIANO; 31738S, RAFAELLA FONSECA GRECO; 297152, RAIMUNDO JOSE DA SILVA; 291134, RAISA BUR DOS SANTOS; 297804, RAÍSSA ZANINI VIEIRA; 309029, RAMON BATISTA DE ARAÚJO; 306918, RAPHAEL AUGUSTO BREIÃO FERRINI; 285375, RAQUEL DE TUYA PINTO; 299508, RAUL QUEIROZ JERÔNIMO; 314610, RAVEL BUENO BRUNES; 305148, REGIANE DO PERPETUO MACIEL DE BARROS; 319267, REGINA DE ALMEIDA FERREIRA; 305499, REGINA HELENA ZWETSCH; 323513, REGINA PAULA VASCONCELOS; 303830, REGINAL DO FERNANDES DOS SANTOS: 285838, RE-303830, REGINALDO FERNANDES DOS SANTOS; 285838, RE-GINALDO MORAIS SILVA; 323978, REGYS GARCIA MAR-QUES; 313810, REIVISON FERNANDES SANTOS; 320183, RE-JAINE BARBOSA DA SILVA; 298518, RENAN DA CRUZ RO-MANINI; 293382, RENAN DE SOUZA MORAES; 286084, RE-NAN DIAS ALMEIDA; 288021, RENAN HEIDER PEREIRA; 303467, RENAN MOREIRA MONTEIRO DE OLIVEIRA; 319608, RENATA CARLA DA SILVA; 319439, RENATA SILVA CABRAL LOPES; 300997, RENATA VEDRONI DA SILVA; 284974, RENA-TO GUILHERMON CAVALHEIRO; 306990, RENATO JOSE BA-TISTA LEITE; 318884, RENATO LUIZ MARIATTI; 311054, RENATO MARTINS DE SOUZA; 314208, RENATO MAZIERO; 17856, RENÊ CLEMENTE GONZAGA BATISTA; 287226, RENE JENSEN LOPES; 296713, RIANNE AGNES RIBEIRO; 297657, RICARDO BORGES MACEL; 307097, RICARDO DE MACEDO CARDO BORGES MACIEL; 307097, RICARDO DE MACEDO AUGUSTO; 323412, RICARDO DE OLIVEIRA PEIXOTO; 324183, RICARDO JACINTO LUCAS; 318438, RICARDO PINTO BORGES; 313066, RICARDO RODRIGUES LOPES; 306941, RICARDO SCALCO; 313784, RICARDO SOARES VASCONCELLOS; 317974, RICHELI ALVES DOS SANTOS; 285709, RIVELINO DA CRUZ AVELAR; 297324, ROBERTA ALVES DOS SANTOS; 284701, ROBERTA LUISA BOFF; 298219, ROBERTA OLIVEIRA CAETANO; 299793, ROBERTA SOARES CARDOSO; 300727, ROBERTO APARECIDO ADRIANO; 312883, ROBERTO CARLOS CUNHA; 295171, ROBERTO COUTINHO MACHADO; 285744, ROBERTO PEDRO DE ALCANTARA; 320500, ROBERTO QUEIROZ LACERDA; 289112, ROBERTO ROQUE DOS SANTOS; 295283, ROBERTO SABBADINI JÚNIOR; 290521, ROBERTO TORRES DO NASCIMENTO; 311080, ROBSON ALVES CAMAR-TORRES DO NASCIMENTO; 311080, ROBSON ALVES CAMAR-GO; 302383, ROBSON CARDOSO DAS NEVES; 311590, ROB-SON JOSÉ GONZALES; 314434, ROBSON NASCIMENTO; 299680, ROBSON RODRIGUES FERREIRA; 315126, RODINEI PAULO LOPES JUNIOR; 314603, RODNEY PAIXAO DA SILVA; 299800, RODRIGO ADRIANE ALVES; 296898, RODRIGO AMA-RAL CALISTO; 299081, RODRIGO APARECIDO DA FONSECA; 317410, RODRIGO BENICIO FELIPE; 320426, RODRIGO CELLI MARTINS; 290208, RODRIGO CEZAR BARROS; 286673, RO-MARTINS; 290208, RODRIGO CEZAR BARROS; 2866/3, RODRIGO COELHO DO VAL; 315807, RODRIGO DA SILVA LIMA; 320245, RODRIGO DA SILVA SOARES; 298215, RODRIGO DE ALMEIDA MEIRELES; 290667, RODRIGO GARCIA DA SILVA; 313837, RODRIGO RAMOS CORUJA; 312796, RODRIGO TAVARES DE LIRA; 316797, ROGERIO ALEXANDRE; 292852, ROGERIO DOS SANTOS SANTANA; 300392, ROGERIO SANTOS DO VALE; 285430, ROMICE ROSELENE DA SILVA; 297150, RÔ-MULO ALEX KERN; 291933, RÔMULO AUGUSTO LADEIRA DE CASTILHO; 292615, RONALDO SANTOS TROVÃO; 305508, RONALDO SCHULZ; 322180, RONE CRISTINA DE OLIVEIRA; 325937, RONIE CARDOSO DE ARAUJO; 327294, RONIELE SANTANA VALENTE; 291421, RONNIE AFFONSO PIMENTEL; 299290, ROQUE PEREIRA DA COSTA; 300470, ROSALVO JOR-GE MUSSIAT RUZISKA; 288666, ROSANA DE CASSIA BROCH CATALANE; 297842, ROSANA DE MORAIS CARDOSO; 325059, ROSANA DOS PASSOS PUPO; 321318, ROSANA LUCIA ALVES; 285465, ROSANE CAMPELO PESSOA; 305391, ROSANE MIYU-KI YOSHIARA GOMES; 320700, ROSÂNGELA FÁTIMA DO CARMO DE SOUZA; 306358, ROSEANE DE LIMA TERRA PLA-CEDINO; 316063, ROSECLER DE LOURDES SIMEI LODDI; 316170, ROSELI CRISTINA DE ARRUDA; 304624, ROSEMEIRE ROQUE DA SILVA; 304289, ROSIANE TEIXEIRA LOPES TOR-RES; 300838, ROSIBERTO DE OLIVEIRA MENDES; 299033, RO-SICLEIA DE SOUZA CRUZ; 287739, ROSIMAR OKAGAWA PI-NHEIRO; 320207, ROSIMERE SILVA SANTOS LIMA; 296975, RUAN SOUZA SANTOS; 316806, RUDIMAR SARMENTO DOS REIS; 311320, SABRINA SANTOS PEDROSO; 301022, SABRYNA GABRIELLY REZENDE DO AMARAL; 313965, SAIONARA MO-RAES DE LIMA; 323836, SALIANA MARIA FORNARI PEL-LENZ; 311128, SALLY LUANA JABLONSKI; 322727, SALVA-TORE AIELLO; 297810, SAMANTA ALMEIDA PEREIRA HEN-RIQUE; 310216, SAMUEL CRACCO; 326517, SAMUEL ISAIAS SILVA DE CAMPOS; 318176, SAMUEL LEAL SARMENTO; 315753, SAMUEL MESQUITA LOPES; 289350, SAMUEL SILVA; 314395, SAMOEL MESQUITA LOFES, 29330, SAMOEL SILVA, 314395, SANDRA AMÉLIA SALES DA COSTA; 292562, SANDRA GOMES DE SOUSA; 323440, SANDRA ILZA DE CARVALHO; 286845, SANDRA LIANI DE OLIVEIRA MARTINS; 319676, SANDRA PEREIRA DE ESPINDOLA COELHO; 327329, SANDRA REGINA PEREIRA DE PAULA ALVARES; 288897, SANDRO LELES ROSA; 298643, SARA DA ROCHA SANTOS; 288256, SARA SOARES DA ROCHA CAITANO; 289199, SARAH JEANE DE OLIVEIRA SALES; 297629, SAULO RODRIGUES DA SILVA; 302620, SEBASTIANA LAURITA COELHO DE CARVA-LHO; 297073, SEBASTIÃO MARCYO RIBEIRO DE MEDEIROS DOMICIANO; 317479, SELMA DE FATIMA KREMER; 304244 SENOIR VANZELLA; 301979, SERGIO ALEXANDRE MARTINS; 297235, SERGIO ANCHIETA DE BRITO; 296485, SÉRGIO AU-297235, SERGIO ANCHIETA DE BRITO; 296485, SERGIO AUGUSTO DOERL; 311628, SERGIO MARCONE DA SILVA SANTOS; 294212, SERGIO PAULO JACOBINI; 314556, SERGIO RAMOS BOBEL JUNIOR; 321322, SERLEI SANTOS KAYSER; 321739, SHAWANG SOARES MONTEIRO; 301544, SHEILA APARECIDA GONÇALVES DE QUEIROZ; 309802, SHEILA DOS SANTOS SILVA; 309635, SHEILA PAULA DIAS CARVALHO; 317764, SHEILA RICARDO DA SILVA MOURA; 286220, SHEL-

ISSN 1677-7069

DON CARLOS RODRIGUES BORGES; 321286, SHIRLEI SOUZA RAMOS; 322061, SHIRLEY CURAÇÁ GONÇALVES; 291364, SI-DIVALDO FERREIRA RODRIGUES; 286477, SIDNEY DA SILVA BRAGA; 309227, SILMARA ALVES TEIXEIRA; 296059, SILVAN BATISTA PEIXOTO JUNIOR; 288478, SILVANA APARECIDA DE SOUZA TERRA; 301140, SILVANA DAIMLING; 322043, SILVA-NA LÚCIA DOS SANTOS MARCOLINO; 309463, SILVANA RO-CHA DE ALMEIDA; 299088, SILVANIA DA SILVA FRANCA; 291344, SILVIA DANIELA SANTOS MATTEUCCI; 295106, SILVIA KATIA JERONIMO; 320252, SILVIANA LOVATO MARRERO; 324495, SILVIO AUGUSTO ADAME ALBERTINO; 288435, SILVIO GOMES DE BRITO; 299687, SILVIO MARCELINO DE ARAUJO JUNIOR; 324806, SIMARA RIBEIRO; 305636, SIMONE APARECIDA CAETANO PEREIRA; 316818, SIMONE LUCIA DE APARECIDA CAETANO FEREIRA, 316318, SIMONE LOCIA DE OLIVEIRA; 314879, SIMONI MICHELLI BERNARDINO; 310367, SINTIA LILIANE DORNELAS JOSE; 306714, SINVAL FEIJO SOARES; 289478, SOLANGE AIROSO; 317825, SOLANGE BARBOSA DA SILVA; 314609, SOLANGE FRANCISCA SANTANA MARTINS; 296409, SOLANGE MARIA DOS SANTOS; 325408, SOLIMAR NUNES CANDIDO; 301576, SONIA PEIXOTO DA SILVA; 304800, STEFANI DOS SANTOS SOUZA; 284662, SUANI SOLIMAR NUNES CANDIDO; 301576, SONIA PEIXOTO DA SILVA; 304800, STEFANI DOS SANTOS SOUZA; 284662, SUANI CRISTINA PEREIRA GOULART; 286964, SUE ELLEN SOUZA DOS PASSOS FERREIRA; 312008, SUELEM DA SILVA FONTES; 304917, SUELEN HANISCH PEREIRA; 296730, SUELEN NAJARA DE MELLO; 303190, SUELLI PINTO BISSONI; 293695, SUZANA APARECIDA DOS SANTOS; 292932, SUZANA ROSA DA COSTA; 284125, TADEU FELIPE CALDEIRA GONÇALVES; 308536, TAINÁ SAMPAIO ALVES; 307935, TAINARA LUIZA KLEIN; 313599, TAIS PAULA DA ROCHA PEREIRA; 316523, TALITA APARECIDA SILVA DE OLIVEIRA; 318141, TALITA LANG WAITHMAM; 294452, TAMARA ARELLI CHAGAS; 308843, TAMIRES JACOBSEN CARDOSO; 308672, TAMIRIS APARECIDA PEREIRA SENA; 306125, TANIA BURJACK DE CARVALHO; 289162, TANIA DOM PEDRO DAMIANI; 297405, TANIA REGINA DA SILVA; 293496, TASSIO SILVERIO CALAIS DE CASTRO; 318410, TATIANA ESCUDERO AUGUSTO; 289713, TATIANA PELLINZZON; 311316, TATIANE ALVES NIES; 302566, TATIANE FATIMA FABER; 326269, TATIANE PANAN DE OLIVEIRA; 290006, TATIANE RIBEIRO SHIMOHARA; 326148, TATIANE ROBERTA MOREIRA MIRANDA; 322351, TATIANE SANCHO SILVA; 313105, TATIANE SOARES SILVA; 16000 TATIANE GEDERAL DE CARRALMO CALCELLA DE CARRA 326148, TATIANE ROBERTA MOREIRA MIRANDA; 322351, TATIANE SANCHO SILVA; 313105, TATIANE SOARES SILVA; 315888, TATIANE STROZZI LEAL DE CARVALHO; 314877, TATIANE VERAS DE CASTRO; 299283, TATYANNE FATIMA BONINI LOEWENTHAL; 299752, TELMA COELHO PEREIRA; 291709, TEREZINHA VIEIRA DA CRUZ; 293338, THAIRO CUSTÓDIO DE MORAES; 291860, THAIS APARECIDA RIBEIRO; 308614, THAIS CRISLAY DINIZ LOREDO; 315866, THAIS DE AZEVEDO SILVA; 284242, THAIS PASCOAL AUGUSTO; 325053, THAIS REGINA VENANCIO: 323927, THAÍS VIDAI ETTI VIEI. THAIS REGINA VENANCIO; 322927, THAÍS VIDALETTI VIEI-RA; 288416, THAISA FERNANDA DA COSTA BRANDÃO DE SOUZA; 304422, THAISA LIVRINI BLOISE; 318151, THAIZ FER-NANDES MORAIS; 316264, THALITA BATISTA DE OLIVEIRA; 302150, THALITA DECHEN VANALI; 285953, THAMARA COS-302150, THALITA DECHEN VANALI; 285953, THAMARA COSTA MOURA; 290078, THAMIRES ALVES DE ARAUJO; 320701, THAMIRES ANTUNES DA ROSA; 304138, THAUAN FORDELONE RODRIGUES E SILVA; 319893, THELONIOUS VIVIANI; 291429, THIAGO CIPRIANO COSTA; 323167, THIAGO DA CONCEIÇÃO GOMES; 294813, THIAGO GENTIL DOS SANTOS; 291405, THIAGO MARQUES LOPES DOS SANTOS; 289452, THIAGO MENEZES MACIEL; 290516, THIAGO RIBEIRO DE SOUSA; 304403, THIAGO SANTANA SILVA; 304563, THIAGO TEIXEIRA CAMPOS; 319169, THULIO EMANUEL DA SILVA PAZ DE ALBQUERQUE; 319536, THYAGO ANTONIO DE SOUZA; 324094, TIAGO CAMARGO RODRIGUES; 305622, TIAGO DUNI CEROUEIRA: 316815. TIAGO FARIAS DE SOUZA: ZA; 324094, TIAGO CAMARGO RODRIGUES; 305622, TIAGO DUNI CERQUEIRA; 316815, TIAGO FARIAS DE SOUZA; 293616, TIAGO FERREIRA DA SILVA; 319930, TIAGO HENRIQUE RODRIGUES BENINI; 297844, TIAGO JOSE FIGUEIRE-DO DO NASCIMENTO; 322984, TIAGO SOUZA AGUIAR; 315328, TONY EMERSON SANTANA DOS SANTOS; 285247, TSAD MARTINS BORGES; 286402, TUANE SANTANA CORLAITE; 284708, UESLEI ROCHA DE BRITO; 318316, VAGNER ALVES DOS SANTOS; 295529, VAGNER AUGUSTO DA SILVA; 309098, VAGNER IOSE DE SOUZA: 303523, VALCIR CARLOS 309098, VAGNER JOSE DE SOUZA; 303523, VALCIR CARLOS FERREIRA; 302606, VALDECI FERREIRA DE SOUZA; 320351, 309098, VAGNER JOSÉ DE SÓUZA; 303523, VALCIR CARLOS FERREIRA; 302606, VALDECI FERREIRA DE SOUZA; 320351, VALDECI FOGANHOLI; 292987, VALDECI NUNES ABLO; 299301, VALDEMAR BARONI SANTOS JUNIOR; 287151, VALDEMIR OREFICE; 316304, VALDENICE SILVA DE ALMEIDA CAVALCANTE; 289063, VALDEZ ARARIPE RABELO; 320215, VALDIRENI INES BRUCKNER; 287651, VALERIA CRISTINA RIBEIRO MACHADO SOUZA; 312364, VALÉRIA MARIA SANT ANNA; 298866, VALKIRIA MEDINA; 316741, VALTER ROBERT DA COSTA; 294450, VALTER WELLINGTON RAMOS; 286186, VANDERLEI SILVA ARAUJO; 294466, VANDERLEIA CLEIA CORDEIRO DIAS; 315709, VANESSA ANDREOLI DE OLIVEIRA; 291582, VANESSA APARECIDA FERREIRA DA SILVA; 288225, VANESSA DA SILVA; 314244, VANESSA LEWANDOWS-KI; 286387, VANESSA ROCHELE DANTAS NEVES; 292687, VANIA LUCIA PEREIRA; 315596, VERA LÚCIA CASTILHO CANÓVA; 325716, VERA LÚCIA NOGUEIRA DOS SANTOS; 288741, VERA LÚCIA SABARÁ DOS SANTOS; 314627, VERÔNICA APARECIDA GOULART FERREIRA; 316557, VERONICA DUMAS CARVALHO; 285457, VICENTE ALVES SOUSA BATISTA; 297158, VICENTE CARNEIRO AFERRI; 289432, VICENTE VOLMIR MORAES; 284395, VICTOR HUGO PEREIRA; 288344, VICTOR YAGO GUIMARAES AMANCIO; 319397, VICTÓRIA PIRES LEMES DA SILVA; 316367, VILMARA GRANDO CARBONERA; 324930, VINICIUS AZEVEDO LEITE; 317487, VINICIUS DOS SANTOS FERREIRA; 298834, VINICIUS FELIPE BIASON; 318387, VIRGINIA GLORIA DOS SANTOS; 310356, VITOR CORRÊA DULTRA; 293773, VIVALDO ARAUJO SILVA; 316835, VIEste documento pode ser verificado no endereco eletrônico http://www.in

VIA CAETANO DA MATA; 304078, VIVIAN ADRIELY FERREI-RA FOSTER; 285171, VIVIAN DOS SANTOS KAWAMORITA; 301074, VIVIANE DE ALMEIDA CAMARGO; 327925, VIVIANE LIMA DE ALMEIDA ZATTA; 304129, VIVIANE LUCIA LOPES; 316446, VIVIANE SÃO PEDRO FROIS; 293930, WAGNER CA-BRAL MARTINS; 325448, WAGNER FABIANO XAVIER; 317118, WAGNER MAIA DA SILVA; 306126, WAGNER MESSIAS CA-VALCANTI; 302221, WAGNER STANEV; 303974, WALLACE DA CONCEIÇÃO MENDONCA; 297806, WANDIR RABELO DE AL-MEIDA; 306171, WASHINGTON MAGALHÃES DE ALMEIDA; 312278, WASHINGTON MANGUSSI; 288125, WELLINGTON TE-LES DO NASCIMENTO; 291660, WELLITON SILVEIRA FUR-TADO; 296505, WELTON LINHARES; 316111, WELTON RO-NALD DA SILVA JUNIOR; 304099, WENDER GOMES KELLY PEREIRA; 303011, WIDNER LEONARDO CANDIAN DE SOUZA; 307034, WILHIER DE SOUZA VELOSO; 318607, WILLIAM AQUINO BANDEIRA; 320811, WILLIAM GORONCY DO NAS-CIMENTO; 284180, WILLIAN DE SOUZA; 297126, WILSON JO-SE CASTILHO; 310110, WLADIMIR CAMPANA; 309355, YURI FERNANDES DE ESPIRITO; 315787, YURI MORAIS DOS SAN-TOS; 325696, ZILDA DE CAMPOS; 292145, ZILDETE MORAIS VIANA BANDEIRA;

> JUAREZ DOMINGUES CARNEIRO Presidente do Conselho

CONSELHO FEDERAL DE ECONOMIA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 6/2012 - UASG 925048

Nº Processo: 15395/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de equipamentos e materiais de informática. Total de Itens Licitados: 00028 . Edital: 07/11/2012 de 09h00 às 12h00 e de 14h às 17h30 . Endereço: Scs, Quadra 2, Bloco B, Sala 501 - Ed. Palacio do Comercio BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 07/11/2012 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 23/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: Maiores informações, vide edital.

> FELIPE SANTOS BURMANN Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 925048-02012-2012NE002012

CONSELHO FEDERAL DE ENFERMAGEM

AVISO DE ANULAÇÃO

PAD: 619/2012

Fica anulada a publicação: Aviso de Inexigibilidade de Licitação, divulgado no Diário Oficial da União na página nº. 146, Seção 3, do dia 23 de outubro de 2012.

> Brasília-DF, 7 de novembro de 2012. MARCIA CRISTINA KREMPEL Presidente do Conselho

AVISOS DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 19/2012

Às 17h34min do dia 06 de novembro de 2012, após constatada a regularidade dos atos procedimentais, a autoridade competente, Sr. MARCIA CRISTINA KREMPEL, homologa a adjudicação referente ao Processo nº 305/2012, Pregão nº 019/2012.

Resultado da Homologação:

Item: 1

Adjudicado para: ZIP TECH - INFORMATICA LTDA - ME, pelo melhor lance de R\$ 1.050,00. Item: 2

Adjudicado para: ZIP TECH - INFORMATICA LTDA - ME, pelo melhor lance de R\$ 93,75. Item: 3

Adjudicado para: ZIP TECH - INFORMATICA LTDA - ME, pelo melhor lance de R\$ 500,00. Item: 4

Adjudicado para: TONET E CIA LTDA - ME, pelo melhor lance de R\$ 118,99, com valor negociado a R\$ 118,98.

Adjudicado para: N&F COMERCIO DE MATERIAIS ELE-TRICOS E HIDRAULICOS LTDA, pelo melhor lance de R\$ 23,00.

Situação: Cancelado na aceitação

Item: 7

Adjudicado para: PGF - SOLUCOES EM INFORMATICA - ME, pelo melhor lance de R\$ 162,00.

Adjudicado para: PGF - SOLUCOES EM INFORMATICA LTDA. - ME, pelo melhor lance de R\$ 164,00, com valor negociado a R\$ 162,00. Item: 9

Adjudicado para: PGF - SOLUCOES EM INFORMATICA LTDA. - ME, pelo melhor lance de R\$ 162,00.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 21/2012

Às 17h32min do dia 06 de novembro de 2012, após constatada a regularidade dos atos procedimentais, a autoridade competente, Sr. MARCIA CRISTINA KREMPEL, HOMOLOGA a adjudicação referente ao Processo nº 356/2012, Pregão nº 021/2012.

Resultado da Homologação: Item: 1

Descrição: PAPEL BOBINADO

Descrição Complementar: Aquisição de bobinas de papel para utilização no equipamento de Registro Eletrônico de Ponto REP da marca Henry, modelo Orion 6, conforme discriminado no Termo de Referência

Tratamento Diferenciado: -

Tratamento Diferenciado: Quantidade: 30
Unidade de fornecimento: Unidade
Aplicabilidade Decreto 7174: Não
Aplicabilidade Margem de Preferência: Não
Valor estimado: R\$ 807,35

Situação: Homologado Adjudicado para: REAL TIME LTDA - ME, pelo melhor lance de R\$ 465,00.

Brasília, 6 de novembro de 2012. ALEXANDRE TADEU DOS SANTOS BARREIRA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 26/2012 - UASG 389320

Nº Processo: 527/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de serviços gráficos para confecção de materiais institucionais diversos. Total de Itens Licitados: 00016 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 17h00 . Endereço: Slcn 304, Bloco e Lote 9 Asa Norte/brasilia BRA-SILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 as 09h00 site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 22/11/2012

ALEXANDRE TADEU DOS SANTOS BARREIRA

(SIDEC - 07/11/2012) 389320-00001-2012NE110245

CONSELHO FEDERAL DE ENGENHARIA E AGRONOMIA

EXTRATO DO 3º TERMO ADITIVO

A) Processo CF-2046/2010 B) Contratante: Conselho Federal de Engenharia e Agronomia - CONFEA. C) Contratada: Empresa RDJ Assessoria e Gestão Empresarial Ltda. D) Finalidade: Correção da Condição "4.1" do Segundo Termo Aditivo ao Contrato celebrado entre o Confea e a empresa RDJ Assessoria e Gestão Empresarial Ltda. E) Do valor: O valor total estimado para o período de 48 (quarenta e oito) meses corresponde ao valor de R\$ 4.811.697,60 (quatro milhões, oitocentos e onze mil, seiscentos e noventa e sete reais e sessenta centavos). F) Assinatura: 06/11/2012. G) Base Legal: Lei nº 8666/93. H) Signatários: Eng. Civ. JOSÉ TADEU DA SILVA - Presidente do Confea e o Sr. RAMON DUARTE - Representante Legal da Contratada.

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 5/2012-UASG 925175

Processo nº CF-1246/2012 - Objeto: Contratação de empresa para prestação de serviço de suporte e manutenção no sistema de gestão eletrônica de documentos Gemini/Contexpress, conforme especificações contidas neste Edital e seus anexos. Tipo: Menor preço global. Edital: 08/11/2012 no Sítio www.comprasnet.gov.br. Recebimento das Propostas: até 26/11/2012, às 10 horas, no sítio www.comprasnet.gov.br. Informações pelos telefones (61) 2105-3830 e pelo fax (61) 2105-3848.

LUCIANA MOTA

CONSELHO FEDERAL DE MEDICINA

EXTRATO DO 1º TERMO ADITIVO

PA: 09/2011; ESPÉCIE: Dispensa de Licitação; CONTRATANTE: PA: 09/2011; ESPECIE: Dispensa de Licitação; CONTRATANTE: Conselho Federal de Medicina; CONTRATADA: Serviço Federal de Processamento de Dados - SERPRO - CNPJ nº 33.683.111/0001-07; OBJETO: Alteração da Cláusula Décima Quinta (VIGÊNCIA E PRORROGAÇÃO); VIGÊNCIA: 29/10/2012 a 28/10/2013; FUNDA-MENTO LEGAL: Art. 57, II, da Lei nº 8.666/93; FORO: Brasília-DF; DATA DA ASSINATURA: 29 de outubro de 2012.

CONSELHO FEDERAL DE PSICOLOGIA

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Pregão 16/2012 - Processo CFP n.º 38/2012 Contratante: Conselho Federal de Psicologia Contratado: Chá Com Nozes Propaganda Ltda-EPP. Objeto: Prorrogação do prazo de vigência e de execução do contrato de produção de três vídeos de aproximadamente 5 minutos, sobre a escuta judicial de crianças e adolescentes em situação de violência, por mais 03 (três) meses.



AVISO DE HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO PREGÃO Nº 23/2012 -SRP

Processo CFP nº 54/2012

A teor da Ata de Abertura e Julgamento do pregão 23/2012, decido adjudicar e homologar o procedimento licitatório CFP n.º 54/2012, para todos os itens, a empresa Carlos Augusto F. dos Santos EPP.

Brasília-DF, 5 de novembro de 2012. HUMBERTO COTA VERONA Conselheiro Presidente

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 26/2012

Objeto: Contratação de agência de comunicação com capacidade para prestar serviços copidesque e de revisão de textos jornalísticos e técnicos para a publicação de livros, relatórios, veículos de comunicação escrita e material de divulgação institucional do Conselho Federal de Psicologia

Federal de Psicologia.

Edital: 08/11/2012 através do link http://site.cfp.org.br/transparencia/licitacoes/licitacoes-em-andamento/ fone 61 2109-0135, no endereço: SAF/Sul Quadra 02 Lote 02 Bloco B Ed. Via Office Sala 104.

Brasília- DF ou pelos e-mails: ronaldo.furtado@cfp.org.br e compras@cfp.org.br, no horário de 8:30 às 16:30 hs.

Entrega das propostas: 21/11/2012 às 10h.

Brasília, 7 de novembro de 2012. RONALDO FIRMO FURTADO Pregoeiro

CONSELHO REGIONAL DE ADMINISTRAÇÃO DE MINAS GERAIS

EXTRATOS DE CONTRATOS

Espécie: Contrato de prestação de serviços de fornecimento de combustível e serviços adicionais para a frota de veículos do CRA-MG, através de cartões eletrônicos. Contratante: Conselho Regional de Administração de Minas Gerais; Contratada: Empresa Brasileira de Tecnologia e Administração de Convênios HOM Ltda. Fund. legal: Lei nº 8.666/93. Vigência: 23/10//2012 a 17/08/2013. Taxa de Administração Mensal: 0,01% sobre o valor mensal do contrato. Dot Orç: nº 3.1.3.01.002.001- Combustíveis e Lubrificantes.

Espécie: Contrato de prestação de serviços de impressão do jornal bimestral institucional do CRA-MG. Contratante: Conselho Regional de Administração de Minas Gerais; Contratada: EGL Editores Gráficos Ltda. Fund. legal: Pregão Presencial nº 07/2012 e Lei nº 8.666/93. Vigência: 12 meses, tendo o início com a primeira edição e término com a sexta edição. Valor global do contrato: R\$ 78.000,00 para 06 edições. Dot Orç: nº 3.1.3.02.001.016- Serviços de Produções Jornalísticas.

Espécie: Contrato de prestação de serviços de manutenção preventiva e corretiva de aparelhos de ar condicionado para a sede do CRA-MG. Contratante: Conselho Regional de Administração de Minas Gerais; Contratada: MTM Manutenções Térmicas Ltda. Fund. legal: Lei nº 8.666/93. Vigência: 10/10/2012 a 09/10/2013. Valor mensal: R\$ 620,00. Dot Orç: nº 3.1.3.02.001.021 - Manutenção e Conservação de Bens Móveis.

EXTRATO DE DISTRATO

Espécie: Distrato de contrato referente à prestação de serviços de fornecimento de combustível e serviços adicionais para a frota de veículos do CRA-MG, através de cartões eletrônicos. Contratante: Conselho Regional de Administração de Minas Gerais; Contratada: Bigcard Administradora de Convênios e Serviços Ltda. Fund. legal: Lei nº 8,666/93. Data: 29/10/2012. Dot Orç: nº 3.1.3.01.002.001-Combustíveis e Lubrificantes.

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Espécie: 5º Termo aditivo ao contrato de cessão de uso de vaga de garagem para os veículos da sede do CRA-MG. Contratante: Conselho Regional de Administração de Minas Gerais; Contratada: Celfa Empreendimentos Ltda. Fundam. legal: : Art. 65, inciso I, "b", parágrafo 1º da Lei nº 8.666/93. Acréscimo no objeto: 01 vaga de garagem. Valor do acréscimo (01 vaga): R\$ 280,00 mensais. Data: 01/10/2012. Dot.Orç: 3.1.3.02.005.002 - Estacionamentos.

Espécie: 1º Termo aditivo ao contrato de adesão de prestação de serviços de acesso à internet (Oi Velox) para a Delegacia do CRA-MG em Montes Claros. Contratante: Conselho Regional de Administração de Minas Gerais; Contratada: Telemar Norte Leste S/A. Fundam. legal: Lei nº 8.666/93. Prorrog. vigência: 13/10/12 a 12/10/2013; Dot. Orç: 3.1.3.02.001.027

CONSELHO REGIONAL DE CONTABILIDADE DO RIO DE JANEIRO

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

PROCESSO N.º 2011/000132. Objeto: Contratação do serviço de criação, desenvolvimento e manutenção de Repositório Digital. Fundamentação legal: art. 25, caput da Lei 8666/93. Justificativa: Tratase de exclusiva empresa brasileira cadastrada como prestadora de

suporte na construção e manutenção da plataforma Dspace, com certificado emitido pela Duraspace Foundation, traduzido por Tradutor Público. Declaração de Inexigibilidade em 29/10/2012 - Mariana Ramos Sena, Advogada. Ratificação em 01/11/2012 - Diva Maria de Oliveira Gesualdi, Presidente do CRCRJ. Valor estimado do contrato: R\$ 104.400,00. Contratada: CARIUS INFORMATICA LTDA ME (CNPJ nº 05.121.811/0001-64).

CONSELHO REGIONAL DE CONTABILIDADE DE SÃO PAULO

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 18/2012

Homologada a adjudicação à empresa FERNANDO MAU-RICIO DE MORAES - ME, para os Lotes 01, 02, 03 e 04. Objeto: Aquisição de eletrodomésticos.

> São Paulo, 7 de novembro de 2012. JEFFERSON DI LORENZO GÁSCON Pregoeiro

CONSELHO REGIONAL DE CORRETORES DE IMÓVEIS

15ª REGIÃO

EDITAL N° 6, DE 5 DE NOVEMBRO DE 2012 RESULTADO FINAL DE CONCURSO

Na presente data de 05 de novembro de 2012, o Presidente em exercício do Conselho Regional de Corretores de Imóveis da 15ª Região (CRECI-CE), no uso de suas atribuições, publica o resultado final do processo seletivo publicado no DOU, Seção 3, Pág.241 do dia 6 de junho de 2012, para os empregos de profissional de fiscalização e profissional de suporte administrativo, a seguir: 1. Relação, em ordem alfabética, dos candidatos aprovados para o profissional de fiscalização - (código 101), com as seguintes informações: número de inscrição, nome completo, nota da prova objetiva, nota final na prova discursiva - NPD, nota final no processo seletivo e classificação. 34100796, ADRIANA CAMARGO REGO, 25, 6.40, 31.40, 15; 34100100, ANA CLEBIA CUNHA LIMA, 27, 8.37, 35.37, 7; 34100195, ANDRÉ SOUSA DO CARMO, 33, 6.40, 39.40, 5; 34100052, ANTONIO JEFFERSON BEZERRA CASTELO ARAUJO, 31, 9.06, 40.06, 4; 34100684, CAMILA AVILA DOS SANTOS, 28, 6.50, 34.50, 10; 34100676, CESAR AUGUSTO DE OLIVEIRA NASCIMENTO, 33, 9.71, 42.71, 1; 34100621, DAIANE NASCIMENTO NETO, 33, 8.29, 41.29, 3; 34100539, FABIO AL-VES CIDADE, 34, 8.46, 42.46, 2; 34100683, FELIPE MODENESE MAZZOLA, 25, 8.00, 33.00, 12; 34100669, LEONARDO MAGA-LHAES DUTRA, 25, 6.17, 31.17, 16; 34100415, LIANA CAVAL-CANTE, 25, 7.40, 32.40, 14; 34100279, MANOEL RIBEIRO DE SOUZA, 28, 6.44, 34.44, 11; 34100062, MARCELO PONTES CA-VALCANTE, 33, 6.00, 39.00, 6; 34100267, MARIA BETANIA SOUSA DE OLIVEIRA, 29, 6.35, 35.35, 8; 34100145, NALYGIA LIMA DE SOUZA, 26, 6.90, 32.90, 13; 34100392, PAULO AN-TONIO XIMENES MONTENEGRO, 28, 6.64, 34.64, 9. 2 Relação, em ordem alfabética, dos candidatos aprovados na prova objetiva e convocados para prova discursiva para o profissional de suporte administrativo - (código 201), com as seguintes informações: número de inscrição, nome completo, nota da prova objetiva, nota final na prova discursiva - NPD, nota final no processo seletivo e classificação. 34100425, ANTONIA IRAINA MOTA CAMPOS, 32, 9.67, 41.67, 7; 34100082, ANTONIO RENATO MARQUES SOUSA JUNIOR, 30, 7.59, 37.59, 17; 34100238, AYRTON BEZERRA PONTES, 33, 6.35, 39.35, 11; 34100737, BRUNNO CARVALHO FREIRE, 36, 7.71, 43.71, 3; 34100596, DEISE HONORIO SETUBAL, 34, 7.79, 41.79, 6; 34100093, GABRIEL VICTOR MODESTO PRACIANO, 36, 8.00, 44.00, 2; 34100013, ISMAEL DUARTE LUNA, 35, 7.88, 42.88, 5; 34100504, ITALO EMANUEL FRANCO DE ARAUJO, 31, 8.00, 39.00, 12; 34100722, ITANNA LUSTOSA DE PAULA DIAS, 32, 7.84, 39.84, 10; 34100416, JOSE ELTON FERREIRA DA SIL-VA, 34, 9.00, 43.00, 4; 34100535, JULIANA PEREIRA ABREU, 32, 8.00, 40.00, 8; 34100307, LAYER LEORNE MENDES NETO, 38, 8.90, 46.90, 1; 34100574, LIVIO ROMULO ARRUDA RAMOS, 29, 8.73, 37.73, 16; 34100231, MARIA VIVIANNE NASCIMENTO AL-BUQUERQUE, 30, 8.37, 38.37, 14; 34100513, REBECA ARAUJO EUFRAUZINO, 31, 7.85, 38.85, 13; 34100433, RODOLFO SIDNEY SOUSA MELO, 33, 7.00, 40.00, 9; 34100641, THYAGO NUNES BARBOSA, 31, 7.25, 38.25, 15. 3 O resultado final do processo seletivo para os empregos de profissional de fiscalização e profissional de suporte administrativo do Conselho Regional de Corretores de Imóveis da 15ª Região (CRECI-CE), fica devidamente homologado na presente data.

SALIM IVAN ARY

3ª REGIÃO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 1/2012

Processo: 2012.40.38.08893. Objeto: Contratação de empresa gráfica para impressão da Revista do CRECI - 3ª Região/RS. RECEBI-MENTO DAS PROPOSTAS: até 09:00 horas do dia 22 de novembro de 2012. SESSÃO DE DISPUTA DE PREÇOS: às 14:00 horas, do dia 22 de novembro de 2012. O Edital completo encontra-se a disposição dos interessados no site www.creci-rs.gov.br e/ou www.pregaoonlinebanrisul.com.br.

Porto Alegre, 7 de novembro de 2012 RUDINEI DE SOUZA DORNELES Pregoeiro

CONSELHO REGIONAL DE ENFERMAGEM DE SANTA CATARINA

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 13/2012

Procedimento Licitatório nº 019/2012. Objeto: Registro de preço para Material de Expediente. Vencedoras: ANCS Distribuidora Ltda EPP. Itens e Valores: Item 115 pelo valor de R\$ 16.07, Item 116 pelo valor de R\$ 6.00, Item 117 pelo valor de R\$ 4.24, Item 119 pelo valor de R\$ 18.84, Item 120 pelo valor de R\$ 8.68, Item 121 pelo valor de R\$ 6.03, Item 122 pelo valor de R\$ 7.80, Item 124 pelo valor de R\$ 7.50, Item 126 pelo valor de R\$ 1.50, Item 127 pelo valor de R\$ 15.00, Item 129 pelo valor de R\$ 7.95, Item 131 pelo valor de R\$ 5,09, Item 132 pelo valor de R\$ 9,50; Item 133 pelo valor de R\$ 8,00, Item 134 pelo valor de R\$ 5,5,00, Item 135 pelo valor de R\$ 1,71, Item 136 pelo valor de R\$ 3,60, Item 138 pelo valor de R\$ 9,50, Item 139 pelo valor de R\$ 8,00, Item 139 pelo valor de R\$ 7,02, Item 149 pelo valor de R\$ 5,49, Item 151 pelo valor de R\$ 6,83, Item 152 pelo valor de R\$ 7,94, Item 151 pelo valor de R\$ 1,11; Item 150 pelo valor de R\$ 5,49, Item 151 pelo valor de R\$ 6,83, Item 152 pelo valor de R\$ 7,94, Item 158 pelo valor de R\$ 2,10 Item 159 pelo valor de R\$ 24,32, Item 160 pelo valor de R\$ 24,43 Alexandra dos Passos Ltda EPP. Itens e Valores: Item 01 pelo valor de R\$ 14,70; Item 02 pelo valor de R\$ 9,30;, Item 03 pelo valor de R\$ 31,90, Item 04 pelo valor de R\$ 23,60 Item 05 pelo valor de R\$ 15,50, Item 06 pelo valor de R\$ 11,00, Item 07 pelo valor de R\$ 11,90, Item 08 pelo valor de R\$ 38,00, Item 09 pelo valor de R\$ 50,00, Item 10 pelo valor de R\$ 38,00, Item 11 pelo valor de R\$ 610 Item 12 pelo valor de R\$ 13,70, Item 11 pelo valor de R\$ 6,10, Item 12 pelo valor de R\$ 27,20, Item 13 pelo valor de R\$ 15,63, Item 14 pelo valor de R\$ 27,20, Item 15 pelo valor de R\$ 19,80, Item 16 pelo valor de R\$ 15,30, Item 17 pelo valor de R\$ 34,60, Item 18 pelo valor de R\$ 34,00, Item 19 pelo valor de R\$ 34,00, Item 20 pelo valor de R\$ 34,00, Item 19 pelo valor de R\$ 34,00, Item 20 pelo valor de R\$ 12,90, Item 21 pelo valor de R\$ 22,00, Item 22 pelo valor de R\$ 4,00, Item 23 pelo valor de R\$ 5,30, Item 24 pelo valor de R\$ 5,30, Item 25 pelo valor de R\$ 5,30, Item 26 pelo valor de R\$ 2,70; Item 27 pelo valor de R\$ 13,70 Item 28 pelo valor de R\$ 14,90, Item 29 pelo valor de R\$ 67,10; Item 30 pelo valor de R\$ 5,90, Item 31 pelo valor de R\$ 6,90, Item 32 pelo valor de R\$ 8,40, Item 33 pelo valor de R\$ 8,80; Item 34 pelo valor de R\$ 16,30; Item 35 pelo valor de R\$ 8,80, Item 36 pelo valor de R\$ 21,30; Item 37 pelo valor de R\$ 15,50; Item 38 pelo valor de R\$ 15,50; Item 38 pelo valor de R\$ 15,50; Item 38 pelo valor de R\$ 15,50; Item 38 pelo valor de R\$ 15,50; Item 38 pelo valor de R\$ 15,50; Item 38 pelo valor de R\$ 15,50; Item 39 pelo valor de R\$ 15,50; Item 38 pelo valor de R\$ 60,20; Item 37 pelo valor de R\$ 60,50; Item 40 pelo valor de R\$ 13,70; Item 41 pelo valor de R\$ 35,70; Item 42 pelo valor de R\$ 32,70; Item 43 pelo valor de R\$ 4,60; Item 44 pelo valor de R\$ 232,00; Item 45 pelo valor de R\$ 220,00; Item 46 pelo valor de R\$ 9,80; Item 47 pelo valor de R\$ 20,00; Item 46 pelo valor de R\$ 21,70; Item 47 pelo valor de R\$ 50,00; Item 48 pelo valor de R\$ 21,70; Item 49 pelo valor de R\$ 24,00; Item 50 pelo valor de R\$ 11,10; Item 51 pelo valor de R\$ 14,50; Item 52 pelo valor de R\$ 5,10; Item 53 pelo valor de R\$ 11,20; Item 54 pelo valor de R\$ 60; Item 53 pelo valor de R\$ 11,30; Item 54 pelo valor de R\$ 5,60; Item 55 pelo valor de R\$ 23,91, Item 56 pelo valor de R\$ 7,75, Item 57 pelo valor de R\$ 63,30, Item 58 pelo valor de R\$ 13,90, Item 59 pelo valor de R\$ 11,30; Item 60 pelo valor de R\$ 8,40; Item 61 pelo valor de R\$ 5,43; Item 62 pelo valor de R\$ 12,50; Item 63 pelo valor de R\$ 12,50; Item 63 pelo valor de R\$ 12,00; Item 64 pelo valor de R\$ 44,58; Item 65 pelo valor de R\$ 4,65; Item 66 pelo valor de R\$ 6,60; Item 67 pelo valor de R\$ 11,30; Item 68 pelo valor de R\$ 52,50; Item 69 pelo valor de R\$ 10,00; Item 68 pelo valor de R\$ 52,50; Item 69 pelo valor de R\$ 6,60; Item 69 pelo v valor de R\$ 58,30; Item 70 pelo valor de R\$ 115,00; Item 71 pelo valor de R\$ 13,80; Item 72 pelo valor de R\$ 50,60; Item 73 pelo valor de R\$ 1,93; Item 74 pelo valor de R\$ 9,70; Item 75 pelo valor de R\$ 2,45; Item 76 pelo valor de R\$ 32,30; Item 77 pelo valor de R\$ 86,20; Item 78 pelo valor de R\$ 14,10; Item 79 pelo valor de R\$ 80,20; Item 78 pelo valor de R\$ 14,10; Item 79 pelo valor de R\$ 50,20; Item 80 pelo valor de R\$ 90,92; Item 81 pelo valor de R\$ 15,70; Item 82 pelo valor de R\$ 20,00; Item 83 pelo valor de R\$ 17,90; Item 84 pelo valor de R\$ 21,20; Item 85 pelo valor de R\$ 13,70; Item 86 pelo valor de R\$ 11,00; Item 87 pelo valor de R\$ 13,70; Item 88 pelo valor de R\$ 11,10; Item 89 pelo valor de R\$ 13,70; Item 80 pelo valor de R\$ 10,10; Item 89 pelo valor de R\$ 13,70; Item 80 pelo valor de R\$ 10,10; Item 89 pelo valor de R\$ 13,70; Item 80 pelo valor de R\$ 10,10; Item 80 pel valor de R\$ 13,70; Item 88 pelo valor de R\$ 11,10; Item 89 pelo valor de R\$ 4,55; Item 90 pelo valor de R\$ 101,00; Item 91 pelo valor de R\$ 101,00; Item 92 pelo valor de R\$ 8,60; Item 93 pelo valor de R\$ 7,70; Item 94 pelo valor de R\$ 5,60; Item 95 pelo valor de R\$ 33,70; Item 96 pelo valor de R\$ 5,60; Item 97 pelo valor de R\$ 11,90; Item 98 pelo valor de R\$ 174,60; Item 99 pelo valor de R\$ 92,05; Item 100 pelo valor de R\$ 185,36; Item 101 pelo valor de R\$ 49,40; Item 102 pelo valor de R\$ 32,20; Item 103 pelo valor de R\$ 159,80; Item 104 pelo valor de R\$ 27,45; Item 105 pelo valor de R\$ 46,90; Item 106 pelo valor de R\$ 249,60; Item 107 pelo valor de R\$ 249,00; Item 108 pelo valor de R\$ 249,00; Item 109 pelo valor de R\$ 394,90; Item 110 pelo valor de R\$ 249,00; Item 109 pelo valor de R\$ 394,90; Item 110 pelo valor de R\$ 249,00; Item 109 pelo valor de R\$ 394,90; Item 110 pelo valor de R\$ 249,00; Item 109 pelo valor de R\$ 394,90; Item 110 pelo valor de R\$ 249,00; Item 109 pelo valor de R\$ 394,90; Item 110 pelo valor de R\$ 249,00; Item 109 pelo valor de R\$ 394,90; Item 110 pelo valor de R\$ 249,00; Item 109 pelo valor de R\$ 394,90; Item 110 pelo valor de R\$ 249,00; Item 109 pelo valor de R\$ 394,90; Item 100 pelo valor de R\$ 249,00; Item 100 pelo valor de R\$ 304,00; Item 100 pelo valor de R\$ 249,00; Item 100 pelo valor de R\$ 394,90; Item 100 pelo valor de R\$ 249,00; Item 100 pelo val 249,00; Item 109 pelo valor de R\$ 394,90; Item 110 pelo valor de R\$ 111,80; Item 111 pelo valor de R\$ 5,50; Item 112 pelo valor de R\$ 7,10; Item 113 pelo valor de R\$ 36,20; Item 114 pelo valor de R\$ 4,12; Item 140 pelo valor de R\$ 164,75; Item 141 pelo valor de R\$ 88,26; Item 142 pelo valor de R\$ 2,85; Item 143 pelo valor de R\$ 3,25; Item 144 pelo valor de R\$ 2,40; Item 145 pelo valor de R\$ 76,80; Item 146 pelo valor de R\$ 32,00; Item 147 pelo valor de



R\$ 2,72; Item 148 pelo valor de R\$ 23,40; Item 163 pelo valor de R\$ 266,90; Item 164 pelo valor de R\$ 250,00; Item 165 pelo valor de R\$ 30,50; Item 166 pelo valor de R\$ 25,10; Item 167 pelo valor de R\$ 17,40; Item 168 pelo valor de R\$ 15,90; Item 169 pelo valor de R\$ 62,60

Florianópolis, 8 de novembro de 2012. FELIPA RAFAELA AMADIGI

ISSN 1677-7069

CONSELHO REGIONAL DE ENFERMAGEM DE SÃO PAULO

EXTRATO DE CONTRATO

Espécie: Contrato firmado em 31/10/2012 entre o Conselho Regional de Enfermagem de São Paulo e a empresa J. A. Silva Construções e Montagens - ME, CNPJ nº 13.683.873/0001-98; Objeto: prestação de serviços de manutenção predial para a Sede do Coren/SP; Processo: Pregão Eletrônico nº 004/2012; Vigência: 01/11/2012 a 31/10/2013; Elemento de Despesa: 3.1.32.09; Valor total anual: R\$ 156.000,00.

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 14/2012 - UASG 389343

 N° Processo: 102045 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição eventual de livretos "Principais Legislações para o Exercício da Enfermagem" e "NR32". Total de Itens Licitados: 00002 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Alameda Ribeirão Preto, 82 Bela Vista - SAO PAULO - SP . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 23/11/2012 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

MAURO ANTONIO PIRES DIAS DA SILVA Presidente do Conselho

(SIDEC - 07/11/2012) 389343-00001-2012NE000625

CONSELHO REGIONAL DE ENGENHARIA E AGRONOMIA DO CEARÁ

EXTRATOS DE CONTRATOS

CONTRATANTE: Conselho Regional de Engenharia e Agronomia do Ceará - CREA/CE e FM Industria e Comércio de Móveis Itda-me. ESPÉCIE: Contrato. RESUMO DO OBJETO DO CONTRATO: Serviços marcenaria para confecção e instalação de mobiliário para recepção e sala da presidencia deste Crea-CE. ORIGEM: Processo nº201233749 . ELEMENTO DE DESPESA: 4120-11. NÚMERO E DATA DO EMPENHO: 845 emitido em 10/10/2012. VALOR: R\$ 27.000,00 VIGENCIA: 29/10/2012 a 29/11/2012 . SIGNATARIOS: Pelo Conselho, Eng.º Civil Victor César da Frota Pinto - Presidente e Phelipe Marcone Padilha de Carvalho - Representante da Contratada.

CONTRATANTE: Conselho Regional de Engenharia e Agronomia do Ceará - CREA/CE e Jebnet Telecomunicações LTDA. ESPÉCIE: Contrato. RESUMO DO OBJETO DO CONTRATO: Serviços de acesso a internet no posto de atendimento deste Crea-CE de Itapipoca-CE. ORIGEM: Processo n.º201240367 . ELEMENTO DE DESPESA: 3132-07. NÚMERO E DATA DO EMPENHO: 841 e 842 emitido em 09/10/2012. VALORES: R\$ 170,00 e R\$ 1.800,00 VI-GENCIA: 09/10/2012 a 09/10/2013 . SIGNATARIOS: Pelo Conselho, Eng.º Civil Victor César da Frota Pinto - Presidente e José Jerivan Braga Barroso -Representante da Contratada.

AVISO DE ADJUDICAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 26/2012

Às 15:30h do dia 01 de novembro de 2012, após análise e julgamento da proposta conforme Processo nº 2012-49642, Pregão Presencial 26/2012, após certificar a inexistência de recurso, a pregoeira ISABEL PATRICIA VERÇOSA DO NASCIMENTO, ADJUDICA à empresa ANTONIO VILAMAR NERI DA SILVA ME o item conforme quadro resultado da adjudicação:

item conforme quadro resultado da adjudicação:
Descrição do Objeto: aquisição de aparelhos eletrônicos para fiscalização do Conselho Regional de Engenharia e Agronomia do Ceará - CREA-CE

Preço Negociado:R\$14.735,67 (quatorze mil setecentos e trinta e cinco reais e sessenta sete centavos)

Fortaleza, 1º de novembro de 2012 ISABEL PATRICIA VERÇOSA DO NASCIMENTO

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 26/2012

O Presidente do Conselho Regional de Engenharia e Agronomia do Ceará, no uso das atribuições que lhe são conferidas, tendo em vista a realização do Processo 2012-49642 modalidade PREGÃO PRESENCIAL Nº 26/2012, homologa a decisão da Pregoeira Isabel Patricia Verçosa do Nascimento, autorizando a AQUISIÇÃO DE APARELHOS ELETRÔNICOS PARA FISCALIZAÇÃO DO CONSELHO REGIONAL DE ENGENHARIA E AGRONOMIA DO CEARÁ - CREA-CE junto a empresa ANTONIO VILAMAR NERI DA SILVA ME pelo valor de R\$14.735,67 (QUATORZE MIL SETECENTOS E TRINTA E CINCO REAIS E SESSENTA SETE CENTAVOS) conforme TERMO DE ADJUDICAÇÃO de 1/11/2012.

Fica a empresa vencedora convocada a comparecer no Conselho Regional de Engenharia e Agronomia do Ceará para assinatura do contrato no prazo de 3 (três) dias úteis a contar do recebimento deste nos termos do item 11.3 do presente edital, assim como apresentar novas certidões, caso a validade das apresentadas na habilitação, já tenham expirado.

Fortaleza, 5 de novembro de 2012 VICTOR CÉSAR DA FROTA PINTO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 27/2012

Processo nº 2012-53961

OBJETO: aquisição dos programas para instalação no computador da ilha de edição com finalidade de montagem e finalização dos vídeos a serem publicados no Site e Tv Interna do Conselho Regional de Engenharia e Agronomia do Ceará - CREA-CE , conforme quantidade, especificações e demais condições constantes do TERMO DE REFERÊNCIA e seus ANEXOS. ENDEREÇO E DATA DA SES-SÃO PARA RECEBIMENTO E ABERTURA DOS ENVELOPES: Rua Castro e Silva, 81 - Centro - Fortaleza -CE - CEP.: 60.030-010, no dia 26/11/2012 às 14 horas (horário de Brasília). OBTENÇÃO DO EDITAL: No site www.creace.org.br - CREA-CE.

Fortaleza, 7 de novembro de 2012. ISABEL PATRICIA VERÇOSA DO NASCIMENTO Pregoeira

RETIFICAÇÃO

No Extrato de Contrato firmado entre o CREA-CE e Pedro Ricardo Silva Bezerra assinado em 11 de setembro de 2012 e publicado em 14 de setembro de 2012, onde se lê: O Valor de R\$ 32.000,00 (trinta e dois mil reais), leia-se: R\$ 32.200,00 (trinta e dois mil e duzentos reais)

CONSELHO REGIONAL DE ENGENHARIA E AGRONOMIA DO PARANÁ

EXTRATOS DE CONTRATOS

CONTRATADA: Majestic Soluções Audiovisuais Ltda - EPP. OB-JETO: Locação de equipamentos de som, imagem e informática diversos. VALOR DO CONTRATO: Conforme utilização. BASE LE-GAL: Leis nº 8.666/93 e 10.520/02. Vigência: 01/01/2013 a 31/12/2013.

CONTRATADA: CEPOL-Centro de Ensino de Português e Libras Ltda. OBJETO: Prestação de serviços de intérprete de Libras - Língua Brasileira de Sinais. VALOR DO CONTRATO: R\$ 130,00 por hora trabalhada. BASE LEGAL: Lei 8.666/93. Vigência: 01/01/2013 a 31/12/2013.

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

CONTRATADA: Recours Tecnologia da Informação Ltda. OBJETO: Aditamento do contrato de fornecimento de serviços de consultoria e administração de banco de dados ORACLE e sistema operacional LINUX. VALOR DO ADITAMENTO: R\$ 3.536,75 por mês e R\$ 202,67 por hora extraordinária excedente . BASE LEGAL: Lei n° 8.666/93. Vigência: 01/01/2013 a 15/12/2013.

CONTRATADA: Copiadora Nicaragua Ltda. OBJETO: Serviços de fotocópias de documentos. VALOR DO CONTRATO: R\$ 0,06 por fotocópia. BASE LEGAL: Lei nº 8.666/93. Vigência: 01/01/2013 a 31/12/2013.

CONTRATADA: SIJ - Serviços de Informações Judiciais Ltda. OB-JETO: Serviços judiciais nas instâncias da Justiça Federal, Estadual e especializada, os Tribunais Superiores e Órgãos Federais (Brasília/DF). VALOR DO CONTRATO: Conforme utilização. BASE LE-GAL: Lei nº 8.666/93. Vigência: 01/01/2013 a 31/12/2013.

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 38/2012 Edital nº 60/12

OBJETO: Fornecimento de seguros para imóveis e veículos diversos. Tipo de Licitação: Pregão, menor preço por lote. Edital disponível a partir do dia 08/novembro/2012, na sede estadual do CREA-PR, na Rua: Dr. Zamenhof, 35, Alto da Glória - Curitiba - PR, ou pela Internet, através do endereço www.crea-pr.org.br. Data/hora da Sessão Pública de recebimento e abertura de propostas: 22/novembro/2012, às 14h00min, na sede estadual do CREA-PR.

PREGÃO Nº 39/2012 Edital nº 61/12

OBJETO: Serviços de organização, planejamento e execução de evento, inclusos os fornecimentos de infraestrutura, alimentação, locação de equipamentos, serviços de recepção e similares. Tipo de Licitação: Pregão, menor preço. Edital disponível a partir do dia 08/novembro/2012, na sede estadual do CREA-PR, na Rua: Dr. Zamenhof, 35, Alto da Glória - Curitiba - PR, ou pela Internet, através do endereço www.crea-pr.org.br. Data/hora da Sessão Pública de recebimento e abertura de propostas: 22/novembro/2012, às 15h30min, na sede estadual do CREA-PR.

Curitiba, 7 de novembro de 2012 SANDRO LUÍS MARANGONI Pregoeiro

CONSELHO REGIONAL DE ENGENHARIA E AGRONOMIA DE SANTA CATARINA

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

Contratante: CONSELHO REGIONAL DE ENGENHARIA E AGRONOMIA DE SANTA CATARINA. CONTRATADA: DATAVOX TELEINFORMÁTICA LTDA. ESPÉCIE: INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO. OBJETO DO CONTRATO: prestação de serviços de manutenção preventiva e manutenção corretiva de uma Central Telefônica de fabricação MONYTEL. FUNDAMENTO LEGAL: Art. 25, I, da Lei n.º 8.666/93. PROCESSO: 126.196/2012. RATIFICAÇÃO EM: 24/10/2012. PRAZO: 12 (doze) meses. VALOR ESTIMADO: R\$ 9.600.00 (nove mil e seiscentos reais).

CONSELHO REGIONAL DE MEDICINA DO ESTADO DE MINAS GERAIS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 8/2012

Objeto: Constitui objeto da presente licitação a contratação de empresa especializada para Reportagem fotográfica de assuntos solicitados pela editoria de Redação do Jornal Bimestral do CRM-MG, entregue em tecnologia digital com previsão de no máximo 10 (dez) saídas de reportagens por mês, no perímetro da Grande Belo Horizonte com duração de 3 a 5 horas.Edital a disposição no site http://www.crmmg.org.br/Institucional/Licitacoes, Data de Realização: 20/11/2012 às 14:00h (Horário de Brasília), na Avenida Afonso Pena, nº 1500, 8º Andar, Auditório.

Belo Horizonte, 7 de novembro de 2012. MÁRIO AUGUSTO V. TEIXEIRA Pregoeiro

CONSELHO REGIONAL DE MEDICINA DO ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE

EXTRATO DE CONTRATO Nº 15/2012

ORIGEM: Pregão presencial nº 05/2012; CONTRATANTE: Conselho Regional de Medicina do RN; CONTRATADO: EVERARDO RE-FRIGERAÇÃO LTDA, CNPJ 02.881.113/0001-79; Objeto: manutenção por parte da CONTRATADA, nos equipamentos de ar condicionado relacionados no Anexo I, obrigando-se á mantê-los em perfeito estado de funcionamento do Conselho Regional de Medicina do Rio Grande do Norte, FUNDAMENTO LEGAL: Lei 10.520/2002; VIGÊNCIA: 15/10/2012 a 14/10/2013; ASSINATURAS: Contratante - Jeancarlo Fernandes Cavalcante; Contratada: Everardo de Souza Barbosa -Sócio Diretor.

CONSELHO REGIONAL DE MEDICINA DO ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA № 1/2012

O Presidente do CREMERS - Conselho Regional de Medicina do Estado do Río Grande do Sul determina a publicação do seguinte aviso de licitação:

Modalidade: Concorrência Pública nº 01/2012

Abertura: 27 de dezembro de 2012, às 15 horas.
Objeto: Alienação de sala comercial em Pelotas.
Informações, editais e anexos poderão ser solicitados pelo site www.cremers.org.br ou obtidos na sede do Cremers, na Av. Prin-

cesa Isabel, 921, das 09h às 18h,

Porto Alegre, 7 de novembro de 2012. MARCOS COSTA DA SILVA p/Gerência Administrativa

CONSELHO REGIONAL DE MEDICINA VETERINÁRIA DO ESTADO DA BAHIA

EXTRATO DE CONTRATO

Número do processo: 7673/2012. Contratante: Conselho Regional de Medicina Veterinária do Estado da Bahia, CNPJ: 40.514.168/0001-30. Contratada: DEVIDES & VIAA LTDA, CNPJ: 33.935.164/0001-60. OBJETO: Aquisição e Instalação de 16(dezesseis) aparelhos condicionadores de ar do tipo Split com assistência técnica corretivo durante o período de garantia. Fundamento legal: Art.61, parágrafo único da Lei 8666/93. Valor bruto: R\$ 24.500,00(Vinte e quatro mil e quinhentos reais). Vigência: 10 (dez) dias. Data da assinatura: 22.10.2012

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Processo Nrº: 7633/2012, Contratante: Conselho Regional de Medicina Veterinária-Ba. Contratado: Centro de Integração Empresa Escola - CIEE. Objeto: Prestação de serviço de agente de integração com vistas ao preenchimento de vaga para estagiários. Fundamentação Legal: Art. 65, § 1º, 8666/93. Vigência até 05/10/2013.

Processo Nrº: 7633/2012, Contratante: Conselho Regional de Medicina Veterinária-Ba. Contratado: Centro de Integração Empresa Escola - CIEE. Objeto: Prestação de serviço de agente de integração com vistas ao preenchimento de vaga para menos aprendiz. Fundamentação Legal: Art. 65, § 1º, 8666/93. Vigência até 05/10/2013.

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO

Faz saber às pessoas jurídicas inscritas em seus quadros, inadimplentes quanto à(s) anuidade(s) a seguir listadas, que, em virtude de encontrarem-se em local incerto e não sabido, conforme informações presentes nos respectivos avisos de recebimento das cartas de cobrança retornadas sem efeito pelos Correios, o CRMV/BA fará, no prazo de 30 dias desta publicação, a inscrição dos débitos na Dívida Ativa desta Autarquia, para posterior ajuizamento de Execução Fiscal, com todos os consectários legais (custas processuais e honorários advocatícios). Assim, tendo em vista os transtornos e conseqüências que poderão advir da busca pelo Poder Judiciário com o fim de cobrar e receber tais valores, acaso quaisquer das pessoas jurídicas ora cientificadas tenham interesse em promover o pagamento do(s) débito(s) administrativamente, coloca-se o Departamento Financeiro deste Conselho Regional à disposição pelo telefone (71) 3082-8188 ou pelo e-mail cobranca@crmvba.org.br, para maiores esclarecimentos.

clarecimentos.

ANUIDADE DE 2008: PJ-02079 MARIA DE FATIMA ANTAS ANDION - PJ-02481 EDLEIDE C. LIMA & CIA LTDA - ANUIDADES DE 2008 A 2012: PJ-00929 COOPMISTA AGROPCONQUISTENSE LTDA-MATRIZ - PJ-01978 BAIXA VERDE COM.E REPS.LTDA - PJ-01855 DISTRIBUIDORA AGROP.ESPORA DE OURO COM.E REPRESE - PJ-01998 AILTON MIRANDA BAHIA JUNIOR - PJ-01996 CONILON PRODS.AGROP.LTDA - PJ-01569 BAHIA INSUIMOS. LTDA - PL-01569 BAHIA INSUIMOS. LTDA - PL-01569 BAHIA INSUIMOS. LTDA - PL-01569 BAHIA INSUIMOS. PRODS.AGROPLTDA - PJ-01924 BRACHIARAO
PRODS.AGROPLTDA - PJ-01569 BAHIA INSUMOS LTDA - PJ01845 AVIPEC SOC.AVICOLAS PRODS.VET.LTDA - PJ-01709
ADROFERTIL COM.E REPS.LTDA - PJ-01923 FLOR DO CAMPO
AGROPASTORIL LTDA - PJ-00813 COOP.AGRO-PEC.JEQUIE
LTDA - PJ-00215 LANDISLAU FRANCELINO PARDILHO - PJ01093 JOSE PINTO DUARTE - PJ-00637 COML.PECUARIO LTDA - PJ-00579 ADEMIR CORREIA MEDRADO-FILIAL - PJ00409 KLEBER MATTOS VIEIRA - PJ-00853 COOP.AGROP.DE
STO.ANT.DE JESUS R/LTDA-FILIAL - PJ-00070 CARVALHAL &
CIA LTDA - PJ-00449 EMPRESA DE PESCA SIAO LTDA - PJ01602 CASA DE PRODS.VET.IRMAOS NELSON LTDA - PJ00195 O LAVRADOR PRODS.AGRO PEC.LTDA - PJ-01986 GE-CIA LTDA - PJ-00449 EMPRESA DE PESCA SIAO LTDA - PJ-01602 CASA DE PRODS. VET.IRMAOS NELSON LTDA - PJ-01950 CAVRADOR PRODS. AGRO PEC.LTDA - PJ-01986 GE-RALDO DIAS BRITO DE CONQUISTA - PJ-00252 BAHIA RU-RAL COM.E REPLIDA - PJ-01648 AGROMARTINS-PRODS. AGROP.LTDA - PJ-02416 COOP.DOS AVICULTORES DE CONCEICAO DA FEIRA LTDA - PJ-01586 ANTONIO ADAUTO BATISTA DE SOUZA-MATRIZ - PJ-00447 PRO PASTO PRODS. PASTORIS E AGRIC.LTDA - PJ-00537 MARIA DAS GRACAS DE SANTANA - PJ-02486 EMPORIO DO CAMPO NE-GOCIOS E INTERMEDIACOES LTDA. - PJ-00922 PLANTAR PLANEJ.E SSIST.TEC. AGROP.LTDA - PJ-00583 CIAL COM.& IND.DE ANIMAIS E RACOES LTDA-FILIAL - PJ-00424 PRODS. ALIMENTICIOS FLEISCHMANN E ROYAL LTDA-FILIAL - PJ-01194 COMERCIAL DE AVES O FRANGAO LTDA - PJ-01172 AQUARIO JARDIM ORNAMENTACOES LTDA - PJ-00498 N T SAMPAIO & CIA LTDA - PJ-00497 CURRAL COM.DE PRODS. AGROP.LTDA - PJ-01064 JOCKEY CLUBE DO SALVADOR - PJ-01069 COMFERPAL COMIL.DE FERRAGENS E AGRO PEC.LTDA - PJ-01019 COOP.AGROP.DE SANTO ANTONIO DE JESUS R/LTDA - PJ-01019 COOP.AGROP.DE SANTO ANTONIO DE JESUS R/LTDA - PJ-01131 COOP.AGROP.DE SANTO ANTONIO DE JESUS R/LTDA - PJ-00703 AGROSILVA COMERCIAL LTDA - PJ-00955 EMPLANTER-EMPRESA DE PLANEJ.E ASSIST.TEC.RU-RAL LTDA - PJ-01131 COOP.AGROP.MISTA REGIONAL DE IRECE LTDA - PJ-00118 ETEPLA ESCRITORIO TEC.DE PLANEJ.AGROP.RIO LTDA - PJ-00984 FRIGORIFICO TORRES INDUSTRIAL LTDA - PJ-001157 CURTUME BAHIA LTDA - P-00095 PARMALAT BRASIL ADMINISTRACAO E PARTICIPACOES LTDA-MATRIZ - PJ-02377 ANTONIO EDUARDO LIMA DE MOURA - PJ-02432 OTAVIO ALVES DE OLIVEIRA - PJ-02368 K L COM.DE PROD.AGROP.LTDA - PJ-01573 NUGOM COM.DE PRODS. VET.E AGROP.LTDA - PJ-01574 DOS EFERRERA PINTO - PJ-01920 LOMANTO MANOEL MARTINS - PJ-01559 COM-GRIL COMERCIAL AGRICOLAS LTDA - PJ-00138 COMPANHIA PJ-01920 LOMANTO MANOEL MARTINS - PJ-01559 COM-GRIL COMERCIAL AGRICOLAS LTDA - PJ-01339 COM-GRIL COMERCIAL AGRICOLAS LTDA - PJ-00138 COMPANHIA AGRO PECUARIA SUL DA BAHIA - PJ-01794 IND.E COM.DE CARNES SUINA LTDA - PJ-02498 ADOVAN COSTA GUIMA-RAES - PJ-00692 ARAO ALVES DE OLIVEIRA - PJ-01143 JEET KELLER PRODUTOS VETERINARIOS LTDA - PJ-02010 CONEF NACIONAL DE ENTREPOSTO FRIG.LTDA - PJ-00897 CO-OP.CENTRAL DE LATICINIOS DA BAHIA R/LTDA-CCLB - PJ-00404 COML.DE PRODS.VET.SAMPAIO LTDA - PJ-00851 CO-MERCIAL DE OVOS LTDA - PJ-00638 CARLOS SANT'ANNA ABBADE - PJ-00898 COOP.CENTRAL DE LATICINIOS DA BA-HIA R/LTDA-CCLB - PJ-00908 AGROPECUARIA SALINAS DA MARGARIDA - PJ-01148 AGRO-COML.IPIRA LTDA - PJ-02324 COOP.MISTA DOS PESCADORES DE VALENCA RESP.LTDA -CUOPMISTA DOS PESCADORES DE VALENCA RESPLIDA PJ-01141 COMERCIAL DE PRODUTOS VETERINARIOS IACU
LTDA - PJ-01118 NICORY & OLIVEIRA LTDA - PJ-00448 ABATEDOURO CATAVENTO LTDA - PJ-02451 CLEUVER ALMEIDA
DE SOUSA - PJ-00572 ANTONIO RODRIGUES LEAL - PJ-00823
IRMAOS LIRIO LTDA - PJ-00483 ALOISIO FERREIRA DA SILVA - PJ-00875 COOPCENTRAL DE LATICINIOS DA BAHIA
R/LTDA-CLB - PJ-01295 JOSE DIAS DE SOUZA & CIA LTDA DE 01671 PANIMA E CAPILLO LTDA - PL 01671 PANIMA PALENDA -PJ-01671 BAHIA E CARILLO LTDA - PJ-01919 LUIZ BALBINO BITTENCOURT TEIXEIRA - PJ-010825 COOP.GRAPIUNA DE AGROPECUARISTAS LTDA-FILIAL - PJ-00256 COOP.AGRO PEC.DE GUANAMBI R/LTDA-FILIAL - PJ-01939 KLEBER MORBECK SPINOLA ALVES - PJ-01675 MIRZA DE CARVALHO

SANTANA - PJ-01553 PEC.OESTE LTDA - PJ-01224 CASA DO PRODUTOR COM.REPS.E SERV.AGROP.LTDA - PJ-01834 AGRO PANTANAL COM.AGROP.RIO LTDA - PJ-00259 L A PINHEIROS PIRES - PJ-01933 PEREIRA JUNIOR & LUCAS LTDA - PJ-01849 AGRO VET.PORTO SEGURO LTDA - PJ-01965 AGROSERRA PRODUTOS VETERINARIOS LTDA - PJ-01829 ARAUJO LEAL COM.DE PRODS.AGROPLTDA - PJ-01892 ANTONIO MENDES SOUZA & CIA LTDA - PJ-00250 COOP.MISTA DOS AGRICUL-TORES DE SERRINHA R/LTDA-FILIAL - PJ-00197 COPAGI COML.DE PRODS.AGRIC.IRRIGACAO LTDA - PJ-01967 JEL-SON NEVES DE SOUZA - PJ-01852 EDVALDO GOMES DA SIL-VA JUNIOR - PJ-01842 AGENILTO BARRETO DE ALMEIDA -PJ-01653 LUIZ CESAR CIRQUEIRA DE PINHO ME - PJ-01783 PJ-01653 LUIZ CESAR CIRQUEIRA DE PINHO ME - PJ-01783 ANTONIO JOSE SANTOS MASCARENHAS - PJ-01525 FEIRA-GRO INDUSTRA E COM.LTDA - PJ-01936 GIROVOS DIST.DE PRODS.ALIMENTICIO LTDA - PJ-013374 MERCIA SILVA VIEIRA - PJ-01938 RANCHO DO FAZENDEIRO PRODS.VET.LTDA - PJ-01432 FRANGALHAO ABATED.DE AVES LTDA - PJ-01921 MARRUA AGROPLITDA - PJ-02410 ELIANA PEREIRA DIAS - PJ-0806 AGRIPEX VALE DO RIO PRETO LTDA - PJ-00866 RA-MOS DA VITORIA COM.E REPS.LTDA - PJ-00785 CIAL COM.& IND.DE ANIMAIS E RACOES LTDA -MATRIZ - PJ-02329 PACIRA COMERCIO DE PRODUTOS AGROP. LTDA - PJ-01244 INCOPOL-IND.E COM.PORTAO LTDA - PJ-02133 CELINALVA VII.AS BOAS SANTOS - PL-02143 BAZAR JANCELI LTDA - PL-VILAS BOAS SANTOS - PJ-02143 BAZAR JANCELI LTDA - PJ-00979 ANTONIO JOSE SILVA - PJ-01943 GENARIO GONCAL-VES DE SOUZA - PJ-01765 IRMAOS MENDES LTDA - PJ-01839 VES DE SOUZA - PJ-01765 IRMAOS MENDES L'IDA - PJ-01839 JOSE TADEU DE ARAUJO SOUZA - PJ-00780 FRANGOLINS-COM.DE AVES L'IDA-FILIAL - PJ-00865 REGINALDO VIEIRA DE CARVALHO - PJ-01100 COMVEL COM.IND.E PEC.LTDA-FILIAL - PJ-00069 COML.POLI-VET L'IDA - PJ-00071 PROFAR JONAS GALDINO IND.FARMACEUTICA L'IDA - PJ-00872 DILSON COM.E REPS.L'IDA-FILIAL - PJ-0086 AGRO INDUSTRIAL MARINGA L'IDA - PJ-01044 JOSE PINTO DUARTE - PJ-00451 LOPES FERREIRA L'IDA - PJ-00589 CERALISTA SOUZA L'IDA-EJI IAL - PJ-00533 COMERCIAL DE ALIMENTOS BEIRL 00451 LOPES FERREIRA LIDA - PJ-00589 CEREALISTA SOUZA LTDA-FILIAL - PJ-00533 COMERCIAL DE ALIMENTOS BEIRU LTDA - PJ-00825 PLACIDO JOSE DOS SANTOS - PJ-00439 GRANJOIA FRIGORIFICO LTDA - PJ-01163 APROVO S/A ALIANCA DOS PRODUTORES DE OVOS - PJ-00932 ANTONIO AMANCIO LEMOS DOS SANTOS-MATRIZ - PJ-00660 P.T.CAS-AMANCIO LEMOS DOS SANTOS-MATRIZ - PJ-00660 P.I.CAS-TRO & CIA LTDA - PJ-00452 RAMOS DE OLIVEIRA & CIA LTDA - PJ-00450 M C CRUZ FILHO - PJ-00525 CEZARONI E CEZARONI LTDA-MATRIZ - PJ-02490 GIANCARLO ANDRADE SOUZA - PJ-01089 GRANJA SANTEL LTDA - PJ-00781 FRANGOLINS-COM.DE AVES LTDA-FILIAL - PJ-01187 PRODS.AGRO-PEC.E MAT.DE CONST.LTDA - PJ-00812 COMERCIAL AGRO PARAISO LTDA - PJ-00776 ELIANA T.M.LUSTOSA CIAL AGRO PARAISO LTDA - PJ-00776 ELIANA T.M.LUSTOSA - PJ-00670 AGROP.CARNEIRO LIMA LTDA - PJ-00633 COMERCIAL DE AVES LTDA - PJ-00540 CINTRA & CIA LTDA-MATRIZ - PJ-00854 ITAGROVET PRODS.AGRO PEC.LTDA - PJ-01050 EDNALVA GOMES DE SOUZA - PJ-01049 AMEVE-ASSIST.ME-DICA VET.LTDA - PJ-01113 COOP.MISTA AGROP.DO SUL DA BAHIA R/LTDA-FILIAL - PJ-00848 COOP.MISTA AGRO PEC.BRUMADENSE LTDA - PJ-00895 FALE AGRO IND.L MATO GROSSO LTDA - PJ-01175 FRANGO BAR LTDA - PJ-00964 ABATE DE AVES ALAGOINHAS LTDA - PJ-01219 OSVALDO SALMEIDA DE SALVADOR - PL-00478 CRIAL COMÉRCIO DE SALMEIDA DE SALVADOR - PJ-00478 CRIAL COMÉRCIO DE INSUMOS AGROPECUÁRIOS LTDA - PJ-00550 CINTRA & CIA LTDA-FILIAL - PJ-01138 COOP.AGRIC.ILHEUS LTDA - PJ-02464 ASPER COMERCIO E REPRESENTACOES LTDA - PJ-01020 A CARDOSO DE SOUZA-FILIAL - PJ-00053 PAULINO DOS SANTOS PADRE - PJ-00041 PINTO E FERREIRA LTDA - PJ-01170 ORGANIZACAO DEDA DE AUTO PECAS LITDA - PJ-0017/0 EMANOEL SANTOS ROCHA - PJ-00284 COOP.MISTA DO PRO-DUTOR DA GRANDE SALVADOR R/LTDA - PJ-01465 ABATE-DOURO FRANGONIL COMERCIO LTDA - PJ-00833 LAVOURA PEC.LTDA - PJ-00993 COOP.MISTA REGIONAL DOS PRO DUTORES DE LEITE R/LTDA - PJ-01115 AGROVEL COMLLIT-DA - PJ-00490 PRODER PROJETO E DESENVOLVIMENTO RU-PRAL LTDA - PJ-02500 PONTORURAL AGROPECUARIA LTDA -PJ-01082 CABANA CAIPIRA PRODS.AGROPLTDA - PJ-00882 PROVEAGRI-COM.E REPS.LTDA - PJ-01124 GERALDO GAL-VAO RIBEIRO - PJ-01120 COMPAVEL-COM.DE PRODS.AGRIC.E VET.LTDA - PJ-00644 AGRO PECUARIA AVES PRODS.AGRIC.E VET.LTDA - PJ-00644 AGRO PECUARIA AVES PADILHA S/A - PJ-00555 MARTINEZ RIBEIRO & CIA LTDA - PJ-00482 ANTONIO TELES DE ANDRADE DE SALVADOR - PJ-00807 COSTA & BASTOS LTDA - PJ-00955 COOP.MISTA REGIONAL DOS PRODS.DE LEITE R/L -FILIAL - PJ-01208 BARBOSA E COELHO LTDA - PJ-00933 ANTONIO AMANCIO LEMOS DOS SANTOS-FILIAL - PJ-01221 MARIA DAS GRAÇAS SENRA OLIVEIRA - PJ-00120 COOP.MISTA AGRO-PEC.DO VALE DO RIO GRANDE R/LTDA - PJ-01011 GILSON ONOFRE - PJ-01134 ANTONIO DE PADUA AZEVEDO VALADA-RES - PJ-01657 IPIAU INSUMOS AGRICOLAS E VET. LTDA -PJ-00265 ORPEBA ORGANIZACAO PEC.DA BAHIA LTDA-FI-LIAL - PJ-01570 BAHIA INSUMOS LTDA - PJ-01572 JOSE ALENCAR DOMICILIANO SANTOS - PJ-01528 COM.DE PRODS.AGRIC.E VETERINARIA N.S.SANTANA LTDA - PJ-01543 DISTRIBUIDORA DE GENEROS ALIMENTICIOS RIBEI-RO LTDA - PJ-01567 DISTRIBUIDORA DE OVOS SOUZA LTDA PJ-01527 BAHIA INSUMOS LTDA - PJ-01875 CAIPIRA COM.E
DIST.DE PRODS.ALIMENTICIOS LT - PJ-01512 COMERCIAL
AVICOLA RIBEIRO LTDA - PJ-01522 JAIRO DOS SANTOS LOPES - PJ-01515 FRANGAL ABATED.DE AVES LTDA - PJ-01872
MARIA DO CARMO VITA DE OLIVEIRA - PJ-00402 PAIXAO & ROCHA LTDA - PJ-00671 COOP.GRAPIUNA DE AGROPECUA-RISTAS LTDA - PJ-00389 COOPMISTA AGRO-PEC.DE IPIRA R/LTDA - PJ-00096 CURTUME BRAGANCA S/A - PJ-0021 A CARDOSO DE SOUZA-MATRIZ - PJ-00018 NILTON BACELAR & CIA LTDA - PJ-01963 ADAUTO SILVA KELER - PJ-00919

RAMOS & ANDRADE LTDA - PJ-00672 HAROLDO E GON-CALVES LTDA - PJ-02453 LATICINIO SANTOS INDUSTRIA E COMERCIO LTDA - PJ-00756 ADEMAR GONCALVES & CIA LTDA - PJ-00561 JOSELITO BARBOSA DA SILVA - PJ-00783 ECONOMICO AGRO PASTORIL IND.L S/A - PJ-00834 COMVEL COM.IND.E PEC.LTDA-FILIAL - PJ-00804 JOELSON SANTOS MELO - PJ-00793 FRIGAL FRIG.IND.L LTDA-FILIAL - PJ-01009 CARNEIRO & BRANDAO LTDA - PI-01002 IRECE AGRO EN-GENHARIA LTDA-MATRIZ - PJ-00046 AGROPECUS ASSESSO-RIA E PROJ.AGROP.LTDA - PJ-02458 MODULO RURAL CO-MERCIO DE PRODUTOS AGROP.REP.LTDA ME - PJ-01162 CO-OP.AGROP.EUNAPOLIS LITDA - PJ-01161 LANDULFO ALMEI-DA DA SILVA - PJ-01167 LABORATORIOS NOLI S/A - PJ-01094 AGROPEC-PRODS.AGROP.LTDA - PJ-00349 COOP.AGRO-PEC.DE SANTO ANTONIO DE JESUS R/LTDA - PJ-00879 CCA-PEL-CASA DO COLONO AGRO PEC.LTDA - PJ-01086 COML.DE PRODS.VET.GUEDES LTDA - PJ-01200 MANOEL SI-MAO MENDES DA SILVA COML.GUARANI DE IMPLEMEN-TOS - PJ-00593 COMERCIAL DE ESTIVAS WALDOMIRO AL-MEIDA LTDA-MATRIZ - PJ-00576 GRANIA NOSSA SENHORA DA CONCEICAO LTDA - PJ-00364 ADEMIR CORREIA MEDRA-DO-MATRIZ - PJ-00594 COMERCIAL DE ESTIVAS WALDOMI-RO ALMEIDA LTDA-FILIAL - PJ-00624 AILTON FREITAS DOS SANTOS & CIA LTDA - PJ-00112 INDUSTRIA DE PESCA AL-COBACA S/A - PJ-00132 CIA VALE RICO - PJ-00752 ADEILDES SOUZA SANTOS - PJ-00814 CIA AGROP.AGRIPINO FERNAN-DES BRAGA - PJ-00363 COOP.AGRIC.MISTA INTERMUNICI-PAL R/LTDA - PJ-00631 ABATEDOURO FRANGOTIMOS LTDA-FILIAL - PJ-01081 HENRIQUE DE SOUZA PEREIRA NETO - PJ-00954 COOPMISTA REGIONAL DOS PRODS.DE LEITE R.L. -FILIAL - PJ-01145 FARMACIA VET.DE CAMACA LTDA - PJ-00401 GERALDO VIEIRA DA CONCEICAO - PJ-00575 AGROA-VES COML.LTDA - PJ-02328 GERSON ALVES REIS - PJ-00663 COOP.MISTA AGROP.DE MINERACAO DO CENTRO NORTE BAHIA - PJ-00659 CLINIVEF CLINICA VET.DE FEIRA LTDA -PJ-00648 REGINA SANTOS SILVA - PJ-01881 JACKSON JULIO ARAGAO REIS - PJ-00093 COOP.MISTA AGROP.DE JACOBINA LTDA - PJ-01897 MILTON OLIVEIRA DE SENA - PJ-01904 EDUARDO E GUIMARAES LTDA - ANUIDADES DE 2008 e 2009:PJ-01639 CACIQUE S/A IMPORTACAO E EXPORTACAO DE FUMO - ANUIDADES DE 2008/2010/2011 E 2012:

PJ-01799 BAPEC COM.DE PRODS.AGROP.LTDA-FILIAL
- PJ-00037 FRIGORIFICO E MATADOURO SALVADOR S/A ANUIDADES DE 2008/2009/2010: PJ- 01946 COOP.MISTA DOS
DISTRIBUIDORES DE CARNE DA BAHIA LTDA - PJ-00377 JOSÉ MACHADO AMORIM-FILIAL - PJ-00690 IPAUATE AGROPASTORIL S.A.-PJ-00481 FRICON COM.DE DEFUMADOS E
FRIOS LTDA - PJ-00907 FRIGOAVIL-FRIG.RIVERO GROBA LTDA - PJ-01956 COOP.MISTA DOS DISTRIBUIDORES DE CARNE
DA BAHIA LTDA - PJ-01160 FRIGORIFICO SOLAR LTDA - PJ01132 AVECOL AGRICOLA VETERINÁRIA E COMÉRCIO LTDA
- PJ-00437 JOMAR PRODUTOS VETERINARIOS E AGRICOLAS
- PJ-01038 JOSE MACHADO AMORIM ANUIDADES DE 2008/2009/2010 E 2011:PJ-01353 RA-

ANUIDADES DE 2008/2009/2010 E 2011:PJ-01353 RA-COES KUKAS LTDA - PJ-01818 KINUTRE DISTIBUIDORA DE RACOES E PRODS.AGROPLTDA - PJ-01157 MACPRAL MA-RACAS PRODS.AGROPLTDA - PJ-00057 R AMARAL & CIA LTDA - ANUIDADES DE 2009/2010/2011 E 2012: PJ-01443 EDI-GAR PEREIRA DE ANDRADE.

Salvador, 7 de novembro de 2012. JOÃO VIEIRA NETO Presidente do Conselho

CONSELHO REGIONAL DE NUTRICIONISTAS 10ª REGIÃO

AVISO DE ANULAÇÃO TOMADA DE PREÇO N^2 3/2012

Fica anulada a licitação supracitada. Objeto: Tomada de preço - tipo: menor preço, para fornecimento de vale-alimentação e refeição, destinado aos funcionários do CRN10.

> Florianópolis-SC, 7 de novembro de 2012. ANA JEANETTE LOPES DE HARO Presidente do Conselho

CONSELHO REGIONAL DE PSICOLOGIA 4ª REGIÃO

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Objeto: Prestação de Serviços de Conservação e Limpeza para o Escritório Setorial de Governador Valadares. Partes: Conselho Regional de Psicologia-4ª Região (MG) e Lócus Terceirização de Serviços Ltda - Fund: Lei 8.666/93 - Dispensa de Licitação - Vigência: 10/07/2012 a 10/07/2013.

Objeto: Confecção de Peças Gráficas - Objeto Aditado: Acrescenta-se a quantidade de Folders 01 dobra a ser confeccionada. Partes: Conselho Regional de Psicologia - 4ª Região (MG) e Editora Orion Ltda - Fund: Lei 8.666/93 - Tomada de Preços nº 001/2011.



19ª REGIÃO

AVISO DE ADIAMENTO

A Conselheira Presidenta do Conselho Regional de Psicologia da 19ª Região/Sergipe comunica aos interessados na dispensa de licitação em epígrafe, cujo objeto é a contratação de pessoa jurídica para a prestação de serviços de criação, desenvolvimento, suporte e manutenção de site/portal web, conforme definição abaixo, em atendimento às necessidades atuais do Conselho Regional de Psicologia da 10ª Pacião/SE, de acordo com as especificações dos Apayos a da 19ª Região/SE, de acordo com as especificações dos Anexos, a suspensão da sessão pública para apresentação de propostas, marcada para o dia 09/11/2012, tendo em vista a necessidade de retificação do edital, o qual será posteriormente republicado.

Aracaju-SE, 7 de novembro de 2012. EDELVAISSE MENDONÇA FERREIRA

ISSN 1677-7069

CONSELHO REGIONAL DE SERVIÇO SOCIAL 6ª REGIÃO

AVISO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 3/2012

Ratifica o Parecer Jurídico, Dispensa 003/2012, referente à locação de imóvel no Edifício Assumpção, situado a Rua Tupis, 485, Sala 203, Centro, Belo Horizonte-MG, em atendimento ao Setor Jurídico do CRESS-MG, de propriedade de MARY FÁTIMA CORDEIRO GUEDES, vigência: 12 meses, conforme inciso X, do art. 24 e art. 26 da Lei 8.666/93.

Belo Horizonte, 6 de novembro de 2012. LEONARDO DAVID ROSA REIS Presidente do Conselho

AVISO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 4/2012

Ratifica o Parecer Jurídico, Dispensa 004/2012, referente à locação de imóvel no Edifício Assumpção, situado a Rua Tupis, 485, Sala 204, Centro, Belo Horizonte-MG, em atendimento à Diretoria do CRESS-MG, de propriedade de MAGDA CORDEIRO, vigência: 12 meses, conforme inciso X, do art. 24 e art. 26 da Lei 8.666/93.

Belo Horizonte, 6 de novembro de 2012 LEONARDO DAVID ROSA REIS Presidente do Conselho

CONSELHO REGIONAL DE TÉCNICOS EM RADIOLOGIA

13ª REGIÃO

AVISO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

Processo de Licitação: 002/2012. Objeto: Aquisição de imóvel urbano destinado a abrigar as instalações do Conselho Regional de Técnicos em Radiologia da 13ª Região - Estado do Espírito Santo, visando o em Radiologia da 13º Regiao - Estado do Espirito Santo, Visando o atendimento das finalidades precípuas da Administração, observando as necessidades de instalação e localização e a avaliação prévia do imóvel. Partes: Conselho Regional de Técnicos em Radiologia do Estado do Espírito Santo e Conselho Regional de Farmácia do Estado do Espírito Santo. Valor: R\$75.000,00 (setenta e cinco mil reais). Dispositivo Legal: Artigo 24, X, da Lei 8.666/93.

Em 7 de novembro de 2012. MARCOS VALÉRIO NEPPEL DE LIMA Diretor Presidente do Conselho

Ineditoriais

ABRACAM - ASSOCIAÇÃO BRASILEIRA DE CÂMARAS MUNICIPAIS

EDITAL DE CONVOCAÇÃO ASSEMBLEIA NACIONAL

A Associação Brasileira de Câmaras Municipais, nos termos de seu Artigo 6° § 1º de seus estatutos, a realizar-se no dia 30 de novembro de 2012, às 9 horas na sede da ABRACAM no Setor de Autarquias Sul - Quadra 05 - Lote 05 - Bloco F, em Brasília/DF, com a seguinte PAUTA:

I - Reforma Geral no Estatuto da entidade.

Brasília-DF, 6 de novembro de 2012 ROGÉRIO RODRIGUES DA SILVA Presidente Nacional da Associação

ASSOCIAÇÃO DOS DELEGADOS DE POLÍCIA DO BRASIL

EDITAL DE CONVOCAÇÃO ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA

A Associação dos Delegados de Polícia do Brasil, nos ter mos dos artigos 5°, 7°, 9°, 17 inciso I, 18 do Estatuto, CONVOCA seus associados efetivos para a Assembléia Geral Ordinária, a ser associados ocursos para a Associadora Ordiniaria, a ser realizada no dia 12 (doze) de dezembro do corrente ano, quarta-feira, às 09:00 hs em primeira convocação, com presença de metade dos associados ou às 10:00 hs em segunda e última convocação, com qualquer quorum, na Sede da ADEPOL do BRASIL, em Brasília/DF,

situada no SRTVS Qd. 701 Bl. K Sala 801/802 - Ed. Embassy Tower Cep. 70340-000 Tel (61) 32261356 / 33235211 com a seguinte OR-DEM DO DIA: I - Apresentação e discussão do Relatório da Di-retoria Executiva; II - Apresentação do balanço anual da ADEPOL-BRASIL, com parecer do Conselho Fiscal; III - Assuntos Gerais.

Brasília-DF, 7 de novembro de 2012. PAULO ROBERTO D'ALMEIDA

ASSOCIAÇÃO NACIONAL DOS SERVIÇOS MUNICIPAIS DE SANEAMENTO

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO Nº 1/2012

Em virtude do não comparecimento dos candidatos convocados anteriormente, convocamos a seguinte candidata abaixo relacionada para se apresentar na sede ASSEMAE, SCRN 702/703, Bloco C, Loja 50, Asa Norte-Brasília/DF, no prazo de 07 dias úteis, a partir da data da publicação desta convocação, para entrega dos documentos necessários a admissão.

Inscrição/ Nome / Cargo / Convenio / Pontuação 0033; Luciene Pires da Silva; Apoio Administrativo; 763237/2011-Redução de Perdas em Sistema de Saneamento; 35 pon-

SILVIO JOSÉ MARQUES Presidente da Associação

ASSOCIAÇÃO DAS PIONEIRAS SOCIAIS CENTRO NACIONAL DE RECURSOS HUMANOS

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Associação das Pioneiras Sociais torna pública a convocação dos candidatos abaixo relacionados, para início da participação no Programa de Educação Profissional na Unidade SA-RAH/Rio de Janeiro.

Área: Patologia Clínica

L	Classificação	Nome	T
ħ	Ciassineação	Nome	Inscrição n.
D	6 ^a	IAN INGLEZ DA SILVA	00023
	7ª	VICTOR SILVA RAMOS NOGUEIRA DOS SANTOS	00020
	8ª	MAIARA MARTA PEREIRA GOMES	00006

VERA LÚCIA LAWISCH Resp. p/Centro

CAIXA SEGURADORA S/A

DECLARAÇÃO DE PROPÓSITO

A CAIXA SEGURADORA S.A., sociedade anônima, com sede no SCN, Qd 1, Bl. A, Ed. Number One, 15° andar, CEP 70711-900, Brasília/DF, inscrita no CNPJ/MF sob n°. 34.020.354/0001-10, DECLARA sua intenção de operar MICROSSEGUROS DE DANOS E PESSOAS. ESCLARECE que, nos termos da regulamentação em vigor, eventuais impugnações à presente declaração deverão ser comunicadas diretamente à SUSEP, no seguinte endereço: Av. Presidente Vargas, nº. 730, Centro, Rio de Janeiro - CEP: 20071-900, no prazo máximo de 15 dias, contados da data desta publicação, por meio de documento em que os autores estejam devidamente identificados, acompanhado da documentação comprobatória, observado que o declarante poderá, na forma da legislação em vigor, ter direito a vista do respectivo processo. Brasília-DF, 1º de novembro de

CAIXA VIDA E PREVIDÊNCIA S/A

DECLARAÇÃO DE PROPÓSITO

A CAIXA VIDA & PREVIDÊNCIA S.A., sociedade anônima, com sede no SCN, Qd 1, Bl. A, Ed. Number One, 13° andar, CEP 70711-900, Brasília/DF, inscrita no CNPJ/MF sob n°. 03.730.204/0001-76, DECLARA sua intenção de operar MICROS-SEGUROS DE PESSOAS. ESCLARECE que, nos termos da regulamentação em vigor, eventuais impugnações à presente declaração deverão ser comunicadas diretamente à SUSEP, no seguinte endereço: Av. Presidente Vargas, nº. 730, Centro, Rio de Janeiro - CEP: 20071-900, no prazo máximo de 15 dias, contados da data desta publicação, por meio de documento em que os autores estejam devidamente identificados, acompanhado da documentação comprobatória, observado que o declarante poderá, na forma da legislação em vigor, ter direito a vista do respectivo processo. Brasília-DF, 1º de novembro de

CENTRO NACIONAL DE PESQUISA EM ENERGIA E MATERIAIS - CNPEM

EXTRATOS DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

Processo de Importação nº ALS-452/12. Beneficiário: Bio-Rad Laboratories. Objeto: Aquisição de placas curtas, placas com espaçadores integrados, pente 1.5mm de 9 poços e 15 poços para Mini-Protean, acrilamida/Bis, reagente TEMED, reagente Persulfato de amônia, tampão tris/glicina/SDS, gel de poliacilamida Bis-Tris, tampão de corrida XT MES. Valor: USD 2.360,00 (equivalente a R\$ 4.789,86). Fundamento Legal: Art. 24, Inciso XXI da Lei nº 8.666, de 21.06.1993. Dispensa para aquisição de bens destinados exclusivamente à pesquisa científica e tecnológica com recursos concedidos pelo CNPq, convênio nº 402340/2010-8.

Processo de Importação nº ALS-570/12. Beneficiário: Pfeiffer Va-

cuum GmbH. Objeto: Aquisição de filamento de tungstênio gás tigth para GDS. Valor: EUR 1.373,00 (equivalente a R\$ 3.596,44). Fundamento Legal: Art. 24, Inciso XXI da Lei nº 8.666, de 21.06.1993. Dispensa para aquisição de bens destinados exclusivamente à pesquisa científica e tecnológica com recursos concedidos pela FINEP, convênio nº 01.09.0308.00.

CENTRO UNIVERSITÁRIO DE VOLTA REDONDA

EDITAL DE 31 DE OUTUBRO DE 2012 RETIFICAÇÃO DO EXTRATO DO EDITAL Nº 8/2012 PROCESSO SELETIVO/2013

O Reitor do Centro Universitário de Volta Redonda - Uni-FOA, no uso de suas atribuições legais e administrativas, torna público a retificação do Extrato do Edital de 1 de outubro de 2012 -Processo Seletivo/2013, publicado no Diário Oficial da União nº 193 Processo Seletivo/2013, publicado no Diário Oficial da União nº 193 Seção 3, páginas 197 e 198 de 04/10/12, Item 1 - Campus Universitário Olezio Galotti, em Três Poços onde se lê: Educação Física (Licenciatura)* 50/N, 04 anos, Decreto nº 74.186/74, Portaria nº 01/12 MEC e Resolução Conjunta nº 036/11 CONSUN/CONSEPE, leia-se: Item 1 - Campus Universitário Olezio Galotti, em Três Poços - Educação Física (Licenciatura)* 50/N, 03 anos, Decreto nº 74.186/74, Portaria nº 01/12 MEC e Resolução Conjunta nº 031/12 CONSUN/CONSEPE. E ainda no Item 1 - Campus Universitário Olezio Galotti, em Três Poços - onde se lê: Engenharia Mecânica 100/N, 10 semestres, Portarias nº 32/06 e nº 2.241/10 MEC, leia-se: Item 1 - Campus Universitário Olezio Galotti, em Três Poços - Engenharia Mecânica 100/N, 10 semestres, Portarias nº 32/06 e n genharia Mecânica 100/N, 10 semestres, Portarias nº 32/06 e nº 2.241/10 MEC e nova matriz curricular aprovada pela Resolução Conjunta nº 041/12 CONSUN/CONSEPE, sem ênfases.

Ficam inalteradas as demais normas, tabelas e informações contidas no Edital nº 08/12, de 01 de outubro de 2012 e sua Retificação I, de 31 de outubro de 2012.

ALEXANDRE FERNANDES HABIBE

COMISSÃO PRÓ-FUNDAÇÃO DO SINDICATO DOS TRABALHADORES NAS EMPRESAS PRESTADORAS DE SERVIÇOS DE HIGIENE ALOJAMENTO E EMBELEZAMENTO DE ANIMAIS DOMÉSTICOS DO ESTADO DE SÃO PAULO

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

O Presidente da Comissão Pro-Fundação do Sindicato dos Trabalhadores nas Empresas Prestadoras de serviços de Higiene Alojamento e Embelezamento de Animais Domésticos do Estado de São Paulo, nos termos da Portaria nº 186 de 10 de Abril de 2008 do M.T.E Convoca Todos Trabalhadores da Categoria Profissional no Estado de São Paulo, para a Assembleia Geral de Fundação da entidade a Realizar-se no dia 19 de Novembro de 2012 às 9,00 na Estrada dos Macieis s/n no Município de Itapecerica da Serra-SP, para Deliberarem Sobre a Seguinte Ordem do Dia: 1- Fundação do Sindicato dos Trabalhadores nas Empresas Prestadoras de serviços de Higiene Alojamento e Embelezamento de Animais Domésticos do Estado de São Paulo, 2) Discussão e Aprovação do Estatuto Social; 3) Eleição e Posse da Diretoria Executiva, Conselho Fiscal e Suplentes, 4- Mensalidade Associativa, 5- Endereço da Sede Provisória.

Itapecerica da Serra-SP, 7 de novembro de 2012. JÚLIO RIBEIRO DOS SANTOS

COMISSÃO PRÓ-FUNDAÇÃO DO SINDICATO DAS EMPRESAS PRESTADORAS DE SERVIÇOS DE HIGIENE ALOJAMENTO E EMBELEZAMENTO DE ANIMAIS DOMÉSTICOS DO ESTADO DE SÃO PAULO

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

O Presidente da Comissão Pro-Fundação do Sindicato das Empresas Prestadoras de serviços de Higiene Alojamento e Embelezamento de Animais Domésticos do Estado de São Paulo, nos rezamento de Aliminas Dolinesticos do Estado de Sato Fadio, nos termos da Portaria nº 186 de 10 de Abril de 2008 do M.T.E Convoca Todos os Empresários(as)da Categoria Econômica do Estado de São Paulo, que Deverão Apresentar a Copia do Contrato Social com o CNAE 9609-2/03, para a Assembleia Geral de Fundação da entidade a Realizar-se no dia 19 de Novembro de 2012 as 9,00 horas nas dependências do Clube Vila Verde, Situado na Avenida da Saudiade (Sa companión) de Judicible SP, pero Deliberaron Sobra Saudiade s/n no município de Juquitiba-SP, para Deliberarem Sobre a Seguinte Ordem do Dia: 1-Criação e Fundação do Sindicato das Empresas Prestadoras de Serviços de Higiene Alojamento e Embelezamento de Animais Domésticos do Estado de São Paulo; 2) Se Aprovada a Fundação Discussão e Aprovação do Estatuto Social; 3) Eleição e Posse da Diretoria Executiva, Conselho Fiscal e Suplentes; 4- Mensalidade Associativa; 5- Endereço da Sede.

São Paulo, 7 de novembro de 2012 JOAO PEREIRA DOS SANTOS

COMISSÃO PRÓ-FUNDAÇÃO DO SINDICATO DE TRABALHADORES DAS INDÚSTRIAS SUCROALCOOLEIRAS DA CIDADE DE RUBIATABA/GO E CARMO DO RIO VERDE/GO

EDITAL DE CONVOCAÇÃO ASSEMBLEIA GERAL

A Comissão Pró-fundação do Sindicato de Trabalhadores das Indústrias Sucroalcooleiras das Cidades de Rubiataba/GO e Carmo do Rio Verde/GO, convoca todos os membros da categoria dos em-pregados e empregadas da indústria sucroalcooleira, sendo empregados por tempo indeterminado ou determinado/safristas, do(s) município (s) de Rubiataba e Carmo do Rio Verde, para ASSEMBLÉIA GERAL, a ser realizada às 19 horas, do dia 18 de novembro de 2012, no endereço situado à Avenida Jataí, nº 234, Quadra 56, Lote 30, Centro, na Cidade de Rubiataba-GO, CEP 76350-000, que irá tratar da seguinte ordem do dia:

 Aprovação da fundação do Sindicato de Trabalhadores das Indústrias Sucroalcooleiras das cidades de Rubiataba/GO e Carmo do Rio Verde/GO;

2) Outros assuntos de interesse do SINDI-RUBI.

Rubiataba, 7 de novembro de 2012 EDILSON RODRIGUES

COMITÊ PARAOLÍMPICO BRASILEIRO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 8/12 Menor Preço Global Repetição

O CPB comunica aos interessados a republicação do Pregão Presencial - Menor Preço Global - TC n.º 008/12, que tem como objeto a contratação de empresa especializada para fornecimento de equipamentos de musculação. A sessão pública será realizada no dia 19/11/12, às 15h, na sede do CPB, situada ao SBN Qd 02 Bl F Ed. Via Capital, 14º andar. O edital pode ser retirado no Sistema de Aquisições, no endereço www.cpb.org.br/gestao-de-recursos/edital.

ADRIANO OSÓRIO DE FREITAS

CONFEDERAÇÃO BRASILEIRA DE ATLETISMO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº PEL 4/2012

Unidade Licitante: Confederação Brasileira de Atletismo -CBAt. Objeto: Registro de Preços para eventuais serviços de Locação de van para atender as necessidades da Confederação Brasileira de Atletismo - CBAt. Data da Abertura: 26/11/2012 ás 10:00 h - horário de Brasília/DF.Local da Licitação: Sistema Eletrônico da Caixa Econômica Federal. Telefone: (092) 3182-3200 Fax: 3182-3201.

WILLIAMS DOS SANTOS VIANA

CONFEDERAÇÃO BRASILEIRA DE CLUBES

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Pregão Presencial nº. 005/2012, contratação de hotel, especializado na prestação de serviços de hospedagem, alimentação e infra-estrutura para a realização do Congresso Brasileiro de Clubes e Fórum Nacional de Gestores e Profissionais de Clubes, no período 01 à 04/11/2012. Contratante: Confederação Brasileira de Clubes, Contratada: Hoteis Royal Palm Plaza Ltda, CNPJ: 46.134.425/0001-94, termo aditivo em razão de acréscimo quantitativo em 22,9%, totalizando o valor R\$ 984.912,00 (novecentos e oitenta e quatro mil e novecentos e doze reais). novecentos e doze reais).

COPEL GERAÇÃO E TRANSMISSÃO S/A CONSÓRCIO ENERGÉTICO CRUZEIRO DO SUL

EXTRATO DE TERMO DE AJUSTE E QUITAÇÃO

Contrato CECS Nº 036/11 - Lote 2; Contratada: Florsil Empreendimentos e Serviços Florestais Ltda; CNPJ/MF: 04.540.193/0001-24; Objeto: Ajusta o acréscimo de quantidade e valor bem como a quitação do Contrato, conforme segue:

a) A quantidade de supressão vegetal do objeto contratado passa de 51,2101 hectares, para 61,2901 hectares, em função do aumento da quantidade de área da ME-48 de 2,90 hectares para 12,98 hectares; b) O valor total do Contrato passa de R\$ 999.500,00 para R\$ 1.196.237,75; c) Altera a forma de medição quinzenal para medição visios. Dete do Accipatores (1/11/2012) única; Data de Assinatura: 01/11/2012.

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL CECS Nº 51/12

O Consórcio Energético Cruzeiro do Sul comunica, com base no Artigo 90, Inciso I, da Lei Estadual Nº 15.608/2007, a homologação do resultado do Pregão Presencial CECS nº 051/12; Objeto: Contratação da aquisição de Equipamentos Complementares Diversos (Lote 01 - coletor de vibração; Lote 02 - equipamentos para

alinhamento de motores; Lote 03 - bancada de instrumentação eletroeletrônica; Lote 04 - bancada de instrumentação eletromecânica e Lote 05 - escadas), a ser(em) utilizado(s) na Operação e Manutenção da Usina Hidrelétrica Mauá, na(s) quantidade(s) prevista(s) para cada item que compõe o(s) LOTE(S) a ser (em) adquirido(s), constante(s) no anexo VII - Lista de Quantidades e Preços - LQP e em conformidade com as Especificações Técnicas para cada item que com-põe o(s) LOTE(S), anexo VIII, do EDITAL; Lote 01: Deserto; Lote 02: Deserto; Lote 03: Empresa Vencedora: ELLAN S.A; CNPJ/MF 04.345.304/0001-4163: Preço final: R\$ 9.500,00; Lote 04: Empresa Vencedora: Presys Instrumentos e Sistemas Ltda; CNPJ/MF: 59.894.113/0001-20; Preço Final: R\$ 30.500,00 Data da Homologação Lote 03 e 04: 31/10/12 Informações: Telefone: (41) 3028-

> SERGIO LUIZ LAMY Superintendente-Geral

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL CECS Nº 60/2012

Objeto: Contratação da aquisição de 02 (duas) Estações de Trabalho tipo Servidor, completa, para a Usina Hidrelétrica Mauá, em conformidade com os requisitos contidos nas Especificações Técnicas, anexo VII, do EDITAL; Preço Máximo: R\$ 46.000,00; Recebimento das Propostas e Doc. de Habilitação: 26 de novembro de 2012, às 09h30min; Informações Complementares: O Edital de Licitação e seus anexos se encontram a disposição dos interessados no site do Consórcio Energético Cruzeiro do Sul - CECS: www.usinamaua.com.br (Menu) LICITAÇÕES ou na sede do CECS sito à Rua Comendador Araújo nº.143 - 19º andar - centro - Curitiba - PR; Informações Adicionais: telefone (41) 3028-4300.

> SERGIO LUIZ LAMY Superintendente-Geral

EMPRESA DE PESQUISA AGROPECUÁRIA DE **MINAS GERAIS**

RETIFICAÇÃO

No Pregão Eletrônico nº. 3051002000141/2012, publicado no DOU-Seção 3, no dia 15/10/2012 pag. 177. Onde se lê abertura dia 09/11/2012 as 09:00h; Leia-se abertura dia 21/11/2012 as 09:00h. Informações tel. (31) 3489-5041;5042.

FACULDADE ANGEL VIANA

CNPJ: 04.380.536/0001-30

EDITAL PROCESSO SELETIVO PARA O ANO DE 2013

A Faculdade Angel Vianna, mantida por Maria Angela Abras Vianna, com renov. rec. Port. nº 330, de 29/04/2008, DOU 05/05/2008, para Licenciatura em Dança e Rec. Port. nº 759 de 13/10/2006 D.O. 16/10/2006, para Bacharelado em Dança, torna pú-13/10/2006 D.O. 16/10/2006, para Bacharelado em Dança, torna público as normas do processo seletivo para preenchimento de vagas, no curso de Dança, Licenciatura (duração 7 semestres) e Bacharelado (duração 6 semestres), em regime seriado semestral, para o ano de 2013. Vagas: 30 para Licenciatura e 30 para Bacharelado, por semestre, nos turnos manhã e/ou noite. Alunos por turma: 30 nos dois cursos oferecidos. Inscrições abertas para o 1º semestre de 2013, de 24/10/12 a 25/02/13 e para o 2º semestre de 2013, de 06/05 a 05/08/13, na secretaria da Faculdade, à Rua Jornalista Orlando Dantas, nº 02, Botafogo, RJ, de 8 às 21 horas, exceto nos dias das primeiras provas que serão de 8 às 14 horas. O processo seletivo e o curso serão ministrados na sede da Faculdade. O processo seletivo curso serão ministrados na sede da Faculdade. O processo seletivo e o constará de duas etapas: a) Testes de Habilidade Específica de caráter eliminatório, para o 1º semestre de 2013 nos dias 19/11/12; 17/12/12; 14/01/13; 28/01/13; 04/02/13; 18/02/13 e 25/02/13; para o 2º semestre de 2013, nos dias 03/06/13; 17/06/13; 01/07/13; 15/07/13; 29/07/13; de 2013, nos dias 03/06/13; 17/06/13; 01/07/13; 15/07/13; 29/07/13; 05/08/13. b) Provas Escritas, de caráter classificatório, para o 1° semestre de 2013 nos dias 21/11/12; 19/12/12; 16/01/13; 30/01/13; 06/02/13; 20/02/13; 26/02/13; para o 2° semestre de 2013, nos dias 05/06/13; 19/06/13; 03/07/13; 17/07/13; 31/07/13; 06/08/13. A divulgação dos resultados do 1° semestre de 2013, nos dias 27/11/12; 20/12/12; 18/01/13; 01/02/13; 08/02/13; 21/02/13; 26/02/13 e, do 2° semestre de 2013, 11/06/13; 25/06/13; 09/07/13; 19/07/13; 01/08/13; 06/08/13 dar-se-á, na secretaria da Faculdade, à Rua Jornalista Orlando Dantas Número 02 Botafogo RI Os candidatos classificados lando Dantas, Número 02, Botafogo, RJ. Os candidatos classificados até o limite do número de vagas oferecidas terão direito a se matricular dentro das normas e prazos fixados pela Direção da Faculdade Angel Vianna, para o 1º semestre de 2013 até 28/02/13 e, para o 2º semestre de 2013, até 08/08/13. Havendo vagas remanescentes permanece em aberto o processo seletivo, destinando-se tais vagas a novos candidatos já graduados em nível superior, após prova de Habilidade Específica, e/ou poderão ser designadas novas datas de provas a candidatos em geral, a serem divulgadas em edital complementar. O aluno candidato a aluno não regular ou aluno especial, fica obrigado a participar da prova de habilidade específica e deverá apresentar declaração de curso em nível superior e/ou diploma de conclusão. O presente processo seletivo é válido apenas para a matrícula no primeiro ou no segundo semestre de 2013, conforme inscrição do candidato. O aluno que por motivo relevante, deferido pela

direção, ficar impossibilitado de matricular-se no semestre inscrito, poderá transferir a matrícula para o semestre imediatamente posterior ao do processo seletivo. Na hipótese de não formação de turma, no turno pretendido pelo candidato, o processo seletivo será válido para o semestre subseqüente. Normas gerais do processo seletivo constam do Edital disponível na íntegra, na secretaria da instituição e entregue ao aluno na inscrição do processo seletivo.

Rio de Janeiro, 23 de outubro de 2012 MARIA ANGELA ABRAS VIANNA Diretora

ANTLINES D CARVALHO Presidente da Comissão do Processo Seletivo

FACULDADE TEOLÓGICA BATISTA DE BRASÍLIA

AVISOS

De acordo com a ata da assembleia extraordinária da Convenção Batista do Distrito Federal - CBDF, realizada em 04 de dezembro de 2010. Transferência da gestão da Junta Administrativa da Faculdade Teológica Batista de Brasília - FTBB, proprietária da aludida faculdade, com todo o seu passivo e ativo, à Associação Cultural Evangélica de Brasília - SOCEB. A Junta Administrativa da FTBB fica autorizada a tomar as providências necessárias ao cabal cumprimento da decisão desta Assembleia de transferência da sua gestão da CBDF para a SOCEB.

da CBDF para a SOCEB.

De acordo com a ata da assembleia da sessão extraordinária da Junta Administrativa da Faculdade Teológica Batista de Brasília, realizada em 06 de dezembro de 2010. Transferência da gestão da Junta Administrativa da FTBB, proprietária da aludida faculdade, à Associação Cultural Evangélica de Brasília - SOCEB.

De acordo com a ata da assembleia da reunião ordinária da

Junta Administrativa da Faculdade Teológica Batista de Brasília FTBB, realizada em 16 de junho de 2011, foi eleito o Sr. José Júlio dos Reis, como diretor geral interino da FTBB.

> Brasília, 7 de novembro de 2012 JOSÉ JÚLIO DOS REIS Diretor-Geral Interino

FEDERAÇÃO BRASILEIRA DOS ALBERGUES DA JUVENTUDE

EDITAĻ DE CONVOCAÇÃO ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA

Ficam convocados, nos Termos do Capítulo VI dos Estatutos Sociais, os membros votantes enumerados no artigo 14 dos referidos Estatutos, para a Assembléia Geral Ordinária a realizar-se no dia 30 de novembro de 2012, sexta-feira, às 15h em primeira convocação e às 15h30 em segunda convocação na sede da Federação Brasileira dos Albergues da Juventude, na Rua Siqueira Campos, 121 - 2º andar - sl. 203 - bairro de Copacabana, na cidade do Rio de Janeiro/RJ, com a seguinte Ordem do Dia: Eleição do Conselho Diretor e Conselho Fiscal.

> CARLOS AUGUSTO SILVEIRA ALVES Diretor-Presidente do Conselho

FEDERAÇÃO NACIONAL DOS ECONOMISTAS

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Na forma do disposto na aliena "b" do artigo 16 do Estatuto, convocamos os integrantes do Conselho de Delegados Representantes desta Federação, para a assembléia ordinária, a realizar-se no dia 21 de novembro de 2012, com início às 08h00m, em primeira convocação, e às 09h00m, em segunda e última convocação, como dispõe o artigo 24 do Estatuto, a ocorrer na sala de reuniões do Seara Praia Hotel, na Avenida Beira Mar, 3080, Meireles, Fortaleza, Ceará para tratar dos seguintes assuntos:

- 01.Aprovação da ata da reunião anterior;
 02.Informes sobre o VII ENESE;
 03.Contribuição Sindical para 2013;
 04.Plano Anual de Trabalho e proposta orçamentária para 2013, com o parecer do Conselho Fiscal; 05. Vinculação confederativa da FENECON;

 - 06.Agenda trabalhista; 07.Outros assuntos.

Brasília-DF, 24 de outubro de 2012 JUAREZ TREVISAN

FEDERAÇÃO NACIONAL DOS EMPREGADOS EM INSTITUIÇÕES BENEFICENTES, RELIGIOSAS E FILANTRÓPICAS - FENATIBREF

EDITAL DE CONVOCAÇÃO ASSEMBLEIA GERAL ORDÍNÁRIA

Ficam convocados, pelo presente Edital, em conformidade com o artigo 32, alínea "a" o Conselho de Representantes desta Entidade para participar da Assembleia Geral Ordinária, a realizar-se



no dia 08 de Dezembro de 2012, às 09:00 horas, em primeira convocação e se não houver quorum, às 10:00 horas, em segunda e última convocação, com qualquer número de presentes, no espaço de convenções do San Marco Hotel, Setor Hoteleiro Sul, Quadra 05, bloco C, Brasília-DF a fim de deliberar sobre a seguinte ordem do dia: a) Apresentar, discutir e aprovar previsão orçamentária para o exercício 2013 b) Outros assuntos de interesse da categoria profissional.

> Belo Horizonte, 7 de Novembro de 2012 GERALDO GONÇALVES DE OLIVEIRA FILHO Diretor-Presidente da Federação

ISSN 1677-7069

FIRST S/A

CNPJ N° 00.802.235/0001-05 NIRE n° 3530041883-2

ATA DE ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA

REALIZADA EM 26 DE JANEIRO DE 2012

Data, hora e local: Em 26 de janeiro de 2012, às 10:00, na sede social, localizada na Av. Ibirapuera, n° 2332, Conjunto 101, 10° andar, Sala 01, Indianópolis, São Paulo/SP, CEP 04.028-002.2. Convocação e Presença: Convocação realizada regularmente através de envio de comunicação escrita para o endereço dos acionistas, com presença de 100% deles.3. Mesa: Presidente: Natanael Santos de Souza; Secretária: Mara Helena Martini de Souza.4. Ordem do Dia: Deliberar acerca da reeleição da atual diretoria, para um mandato de Deliberar acerca da reeleição da atual diretoria, para um mandato de 03 (três) anos, assim composta: para Presidente, o Sr. Natanael Santos de Souza, brasileiro, casado, empresário, portador da Cédula de Identidade n° 5.427.863, SSP/SC inscrito no CPF sob o nº 046.119.088-52, domiciliado na Av. Ibirapuera, n° 2332, Conjunto 101, 10° andar, Sala 01, Indianópolis, São Paulo/SP, CEP 04.028-002, e, para Vice-Presidente, a Sra. Mara Helena Martini, brasileira, empresária, portadora da Cédula de Identidade n° 3.494.026 SSP/SC, inscrita no CPF sob o n° 665.813.627-00, domiciliada na Ay. Ibirapuera, n° 2332, Conjunto 101, 10° andar, Sala 01, Indianópolis, São Paulo/SP sob a remuneração mensal de R\$ 10.000,00 (dez mil reais) para o Presidente e 1 (um) salário mínimo para a Vice-Presidente.5. Deliberações: Os assuntos constantes da ordem do dia, após deliberações. rações: Os assuntos constantes da ordem do dia, após deliberações, foram aprovados pela integralidade dos acionistas.6. Encerramento: Nada mais havendo a tratar, os trabalhos foram encerrados, sendo lavrada e lida a presente ata que, achada conforme, foi assinada pelos sócios presentes, conferindo a mesma com a original lavrada em livro próprio.

> São Paulo-SP, 26 de janeiro de 2012 NATANAEL SANTOS DE SOUZA Diretor Presidente -Acionista

MARA HELENA MARTINI DE SOUZA Diretora Vice-Presidente-Acionista

FUNDAÇÃO DE AMPARO E DESENVOLVIMENTO DA PESOUISA

AVISO DE ALTERAÇÃO PREGAO ELETRONICO N. 146/2012

A Fundação de Amparo e Desenvolvimento da Pesquisa, nesta oportunidade através de sua pregoeira, designada pela Diretoria Executiva, torna público aos interessados o resultado alterado do certame em epigrafe, cujo objeto é Aquisição de equipamentos de informática, conforme descrito em edital. Licitantes vencedores: Item 01 Teczap Comércio e Distribuição Ltda Me valor total de R\$-90.000,00; Item 03 CNHS Informatica Ltda valor total de R\$-6.800,00; Item 04 Exclusiva Eletrica e Informatica Ltda valor total de R\$-2.520,00 Item 02 Fracassado Processo nº 102587.

CLEIDY APARECIDA ALVES LOPES

FUNDAÇÃO DE APOIO INSTITUCIONAL AO DESENVOLVIMENTO CIENTÍFIC E TECNOLÓGICO-FAI

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 124/2012 - PE

PROCESSO: 104.250

OBJETO: Constitui objeto deste pregão a aquisição de material para laboratório para a Universidade Federal de São Carlos - UFSCar, campus Araras, conforme especificações contidas no Anexo I do presente Edital - Valor Estimado R\$ 12.103,45 (doze mil, cento e três reais e quarenta e cinco centavos);- Endereço: Rod. Washington Luís, km 235, Jd. Guanabara - São Carlos-SP. Data e horário para envio das Propostas: a partir da divulgação do edital até as 8h30 do dia 21/11/12 no site www.licitacoes-e.com.br, Abertura das Propostas 21/11/12 às 09:00. Site www.licitacoes-e.com.br

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 125/2012 - PE

PROCESSO:104.094

Constitui objeto deste pregão a aquisição de nitrogênio líquido (LS/XL) com empréstimo do tanque para a Universidade Federal de São Carlos - UFSCar, campus São Carlos, conforme especificações contidas no Anexo I do presente Edital - Valor Estimado R\$ 11.680,00 (onze mil e seiscentos e oitenta reais); Endereço: Rod. Washington Luís, km 235, Jd. Guanabara - São Carlos-SP. Data e

horário para envio das Propostas: a partir da divulgação do edital até as 08:30 do dia 21/11/12 no site www.licitacoes-e.com.br, Abertura das Propostas 21/11/12às 11:00. Site www.licitacoes-e.com.br

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 126/2012 - PE

PROCESSO: : 103234

Constitui objeto deste pregão a aquisição de combustível para a Universidade Federal de Alagoas - UFAL, conforme especificações contidas no Anexo I do presente Edital. Valor Estimado R\$ 15.316,00 (quinze mil, trezentos e dezesseis reais - Endereço: Rod. Washington Luís, km 235, Jd. Guanabara - São Carlos-SP. Data e horário para envio das Propostas: a partir da divulgação do edital até as 08:30 do dia 21/11/12 no site www.licitacoes-e.com.br, Abertura das Propostas 21/11/12às 16:30. Site www.licitacoes-e.com.br

> São Carlos-SP 7 de novembro de 2012 PAULO IGNÁCIO FONSECA DE ALMEIDA Diretor Executivo

FUNDAÇÃO DE APOIO INSTITUCIONAL RIO SOLIMÕES

AVISO DE RATIFICAÇÃO

Ratifico a decisão da Comissão de Licitação, conforme Ata de Reunião datada de 05/11/2012, referente à Dispensa Nº. 049/2012, Projeto 03.05.05, Convênio nº. 01.11.0107.00 - FINEP/UNI-SOL/FUA/INPA/UEA E PIATAM, para "Aquisição de Material de Consumo de para o Projeto PIATAM V - FINEP da Universidade Federal do Amazonas - UFAM", que recomenda a dispensa de licitação para aquisição direta junto à empresa FERRAGENS PA-RAÍBA LIMITADA, com valor global de R\$ 431,28 (Quatrocentos e trinta e um reais e vinte e oito centavos), fundamentada no Art. 24, inciso V, da Lei 8.666, de 21 de junho de 1993.

> Manaus, 7 de novembro de 2012. ALMIR LIBERATO DA SILVA Diretor Executivo

AVISO DE REVOGAÇÃO

A Fundação de Apoio Institucional Rio Solimões - UNISOL vem através de sua Diretoria Executiva, tornar pública a REVO-GAÇÃO do Pregão Presencial Nº. 111/2012 cujo objeto é: "Contratação de Empresa especializada no Serviço de Fornecimento de cargas de Gases com troca de Cilindros para Implementação do Centro de Biotecnologia da Amazônia - CBA", tendo em vista o interesse público conforme previsto no art. 49, da Lei Nº. 8.666/93.

> Manaus-AM, 7 de novembro de 2012 ALMIR LIBERATO DA SILVA Diretor Executivo

FUNDAÇÃO DE APOIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

Ref.: Processo Administrativo n.º 804078-8/2012. OBJETO: Serviço de transporte de pessoas e equipamentos na Antártica no âmbito do Projeto "PGRD GEO/CGRL ATLÂNTICO SUL ". CON-TRATADO: Antartic Logistics & Expeditions- ALE; VALOR: US\$ 243.158,00, Equivalente a R\$493.294,63. CONTRATANTE: FAURGS - Fundação de Apoio da UFRGS. FUNDAMENTO LE-GAL: Art. 25, caput e Inciso I, da Lei 8.666/93. RECONHECI-MENTO: em 30.08.2012 pelo Coordenador do Projeto Jefferson Simões. RATIFICAÇÃO em 16.10.2012, pelo Diretor Presidente, Sergio Nicolaiewsky

AVISO DE ALTERAÇÃO

O presente aviso altera o Extrato de Inexigibilidade de Licitação Ref.: Processo Administrativo n.º 816359-1/2012, publicado na página 225 do DOU de 29/10/2012, Seção 3. VALORES: onde se lê "R\$ 117.772,80" leia-se "R\$ 1.041.983,62". Inclui-se: Fernando Teodoro de Barros, CPF: 140.053.338-42; Carlos Diego de Souza Rodrigues, CPF: 225.153.328-11; Thamy Juliana Damasceno Ribeiro, CPF: 946.013.562-53. RATIFICAÇÃO em 07.11.2012 pelo Diretor Presidente.

> SERGIO NICOLAIEWSKY Diretor-Presidente

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO N° 53/2012

O Pregoeiro da FAURGS declara o vencedor da licitação de que trata o processo acima: Imagem Informática Ltda. ME.

> Porto Alegre-RS, 7 de novembro de 2012. SERGIO NICOLAIEWSKY Diretor Presidente

FUNDAÇÃO DE APOIO À PESQUISA E EXTENSÃO DE SERGIPE

EXTRATOS DE INSTRUMENTOS CONTRATUAIS

Extrato de Contrato nº 101/2012 Contratante: FAPESE - Fundação de Apoio à Pesquisa e Extensão de Sergipe. Contratado: SUPPLY TECNOLOGIA COMÉRCIO E SER-VIÇOS DE INFORMÁTICA LTDA - ME CNPJ: 08.769.392/0001-60. Pregão Eletrônico58/2012. Objeto: aquisição de 01 (um) GPS-MAP da marca GARMIN. Fundamento Legal: Lei 8666/93 e alterações. Data da assinatura: 08/10/2012. Valor Total: R\$ R\$ 34.300,00.

Extrato de Contrato nº 102/2012

Contratante: FAPESE - Fundação de Apoio à Pesquisa e Extensão de Sergipe. Contratado: MILLIPORE IND. COM. Ltda CNPJ: 46.387.973/0005-50. Dispensa de Licitação. Objeto: aquisição de 01 (hum) Equipamento Osmose Reversa com Purificador de Água Mili-Q. Fundamento Legal: Lei 8666/93 e alterações. Data da assinatura: 10/10/2012. Valor Total: R\$ R\$ R\$ 24.000,00.

Extrato de Contrato nº 103/2012

Contratante: FAPESE - Fundação de Apoio à Pesquisa e Extensão de Sergipe. Contratado: SINC DO BRASIL INSTRUMENTAÇÃO CIENTÍFICA LTDA. CNPJ: 55.285.365/0001-00. Inexigibilidade de Licitação. Objeto: aquisição de 01 (hum) Filamento, 02 (duas) Ceramic Insulator e 01 (hum) Liner, ambos da marca Shimadzu. Fundamento Legal: Lei 8666/93 e alterações. Data da assinatura: 15/10/2012. Valor Total: R\$ R\$ 3.924,00.

Extrato de Contrato nº 104/2012

Contratante: FAPESE - Fundação de Apoio à Pesquisa e Extensão de Sergipe. Contratado: LIOTOP COMÉRCIO DE EQUIPAMENTOS LTDA - EPP CNPJ: 09.294.466/0001-11. Pregão Eletrônico 64/2012. Objeto: aquisição de 01 (um) LIOFILIZADOR DE BANCADA da marca Liotop. Fundamento Legal: Lei 8666/93 e alterações. Data da assinatura: 16/10/2012. Valor Total: R\$ 25.800,00.

Extrato de Contrato nº 105/2012

Contratante: FAPESE - Fundação de Apoio à Pesquisa e Extensão de Sergipe. Contratado: ATACADÃO DO LABORATÓRIO LTDA - ME CNPJ: 03.606.047/0001-91. Pregão Eletrônico 64/2012. Objeto: aquisição de 01 (um) CHUVEIRO LAVA-OLHOS da marca Lucadema. Fundamento Legal: Lei 8666/93 e alterações. Data da assinatura: 16/10/2012. Valor Total: R\$ 634,00.

Extrato de Contrato nº 106/2012

Contratante: FAPESE - Fundação de Apoio à Pesquisa e Extensão de Sergipe. Contratado: HG COMERCIAL LTDA ME CNPJ: 13.443.405/0001-46. Pregão Eletrônico 64/2012. Objeto: aquisição de 01 (um) Titulador Karl-Fisher volumétrico da marca Analyser e 01 (um) Motor compressor 1,50 HP da marca Schulz. Fundamento Legal: Lei 8666/93 e alterações. Data da assinatura: 16/10/2012. Valor Total: R\$ 19.200.00.

Extrato de Contrato nº 107/2012 Contratante: FAPESE - Fundação de Apoio à Pesquisa e Extensão de Sergipe. Contratado: IBW COMPUTADORES LTDA CNPJ: 14.621,117/0001-05. Pregão Eletrônico 55/2012. Objeto: aquisição de 01 (uma) Impressora monocromática HP Laserjet. Fundamento Legal: Lei 8666/93 e alterações. Data da assinatura: 16/10/2012. Valor Total: R\$ 1.500.00

Extrato de Contrato nº 108/2012 Contratante: FAPESE - Fundação de Apoio à Pesquisa e Extensão de Sergipe. Contratado: VAN DER HOEVEN - ESTUFAS AGRÍCO-LAS CNPJ: 43.989.292/0001-40. Pregão Eletrônico 55/2012. Objeto: aquisição de 01 (uma) Estufa agrícola climatizada para pesquisa. Fundamento Legal: Lei 8666/93 e alterações. Data da assinatura: 16/10/2012. Valor Total: R\$ 69.000,00.

Extrato de Contrato nº 109/2012.

Contratante: FAPESE - Fundação de Apoio à Pesquisa e Extensão de Sergipe. Contratado: VIA LOCAÇÕES E EVENTOS LTDA - ME CNPJ: 10.526.532/0001-10. Pregão Presencial 70/2012. Objeto: a locação de 02 (vans) vans num total de 04 (quatro diárias). Fundamento Legal: Lei 8666/93 e alterações. Data da assinatura: 19/10/2012. Valor Total: R\$ 1.815.00.

Extrato de Contrato nº 110/2012

Contratante: FAPESE - Fundação de Apoio à Pesquisa e Extensão de Sergipe. Contratado: GM TECNOLOGIA, INDÚSTRIA E COMÉR-CIO LTDA - EPP (VIS TECHNOLOGY CNPJ: 04.910.094/0001-97. Tomada de Preço 01/2012. Objeto: a contratação de uma empresa para execução completa e perfeita, sob regime de Empreitada por Preço Global, da Montagem do Sistema Inteligente de Monitoramento Integrado da Operação das Unidades de Perfuração do Pré-Sal -SIMIOP. Fundamento Legal: Lei 8666/93 e alterações. Data da assinatura: 26/10/2012. Valor Total: R\$ 489.327,80.

Extrato de Contrato nº 111/2012

Contratante: FAPESE - Fundação de Apoio à Pesquisa e Extensão de Sergipe. Contratado: ASSOCIAÇÃO PASTORAL ESPERANÇA DE DEUS (POUSADA DO PADRE) CNPJ: 32.745.937/0001-82. Inexigibilidade de Licitação. Objeto: contratação de prestação de serviços de hospedagem com alimentação para 35 (trinta e cinco) pessoas. Fundamento Legal: Lei 8666/93 e alterações. Data da assinatura: 23/10/2012. Valor Total: R\$ 5.125,50.

Extrato de Contrato nº 112/2012

Contratante: FAPESE - Fundação de Apoio à Pesquisa e Extensão de Sergipe. Contratado: TYRESOLES DE SERGIPE IND. COM. E SERV. LTDA CNPJ: 13.007.828/0001-13. Pregão Eletrônico 71/2012. Objeto: contratação de empresa especializada em fornecimento de Combustíveis. Fundamento Legal: Lei 8666/93 e alterações. Data da assinatura: 24/10/2012. Valor Total: R\$ 13.400,00

Extrato de Contrato nº 113/2012.

cação trimestral)

Contratante: FAPESE - Fundação de Apoio à Pesquisa e Extensão de Sergipe. Contratado: EPPENDORF DO BRASIL LTDA CNPJ: 03.010.937/0001-36. Dispensa de Licitação. Objeto: aquisição de 01 (uma) CENTRÍFUGA REFRIGERADA 5430R EPPENDORF E ACESSÓRIOS. Fundamento Legal: Lei 8666/93 e alterações. Data da assinatura: 31/10/2012. Valor Total: R\$ 28.101,00

Extrato da Ata de REGISTRO DE PREÇO (Pregão 38/2012) Contratante: FAPESE - Fundação de Apoio à Pesquisa e Extensão de Sergipe. Contratado: FRANSUELLEN SANTOS VITAL. CNPJ: 15.659.217/0001 - 85. Pregão Eletrônico 38/2012. Objeto: Contratação de empresa especializada na prestação de serviços de fotocópia de documentos e digitalização e arquivamento Eletrônico de Documentos. Fundamento Legal: Lei 8666/93 e alterações. Data da assinatura: 10/07/2012. Valor Total: R\$ 10275,05. (Terceira publi-

Extrato do 1º Termo Aditivo ao Contrato 20/2012

Contratante: FAPESE - Fundação de Apoio à Pesquisa e Extensão de Sergipe. Contratado: TYRESOLES DE SERGIPE IND. COM. E SERVIÇOS LTDA. CNPJ: 13.007.828/0010-04. Objeto: Aditivo de Valor (R\$ 1.800,00). Fundamento Legal: Lei 8666/93. Data da assinatura: 26/10/2012.

Extrato do 2º Termo Aditivo ao Contrato 155/2011

Contratante: FAPESE - Fundação de Apoio à Pesquisa e Extensão de Sergipe. Contratado: CONSTRUTORA TOCANTINS INDÚSTRIA E COMÉRCIO LTDA. CNPJ: 34.483.180/0001-21. Objeto: Prorrogação por mais 120(cento e vinte) dias corridos, a contar de 30/12/2012 encerrando-se em 29/04/2013. Fundamento Legal: Lei 8666/93. Data da assinatura: 29/10/2012.

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO ELETRÔNICO Nº 74/2012

Firma vencedora: MW SOLUÇÕES DIGITAIS E SUPRI-MENTOS LTDA (Item 02); CANCELADOS (Itens: 01, 03, 04, 05, 06.07)

PREGÃO PRESENCIAL Nº 76/2012

Firma vencedora: FRANSUELLEN SANTOS VITAL (Item: 01):

> SÉRGIO LUIZ NASCIMENTO SANTOS Pregoeiro

FUNDAÇÃO DE APOIO À PESOUISA E À EXTENSÃO - FAPEX

CNPJ: 14.645.162/0001-91

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS 54/12

A FAPEX torna público a realização da Tomada de Preços nº. 54/12 cujo objeto é contratação de empresa especializada em adequação das salas da Fábrica de idéias e museu digital do Centro de Estudos Afro Orientais da UFBA, para o Projeto: 09.0217/01/01.0039, a ser realizado no dia 22/11/2012 às 9h. Edital disponível no site www.fapex.org.br ou na Rua Caetano Moura, 140 - Federação - Salvador - BA - CEP: 40.210-340, no valor de R\$ 10,00 (dez reais) (dez reais).

Salvador, 7 de novembro de 2012. ROBERTO RIVELINO CASTRO DOURADO

FUNDAÇÃO DE APOIO À PESQUISA - FUNAPE

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

Processo Simplificado (análogo) nº 007/2012. Objeto: Contratação de empresa especializada para prestação serviço na implementação da ISO 17025:2005 no Centro de Pesquisa em Alimentos-CPA no período de 12 meses. Contratada: GMP Engenharia Organizacional Ltda, CNPJ: 03.794.792/0001-01, valor global R\$ 69.000,00 mil reais. Recurso: CPA/EVZ-UFG.

FUNDAÇÃO ARTHUR BERNARDES - FUNARBE

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 33/2012

Convênio: 7348 - Funarbe/Finep/Ambiente Agroenergia Nº do Processo: 01.11.0029.00; Objeto: Contratação de empresa exclusiva em manutenção preventiva e corretiva de equipamento da marca Shimadzu. Contratada: Sinc do Brasil Instrumentação Científica Ltda., no valor total de R\$50.793,00. Fundamento Legal: Artigo 25 da Lei 8.666/93. Ratificado em 07 de novembro de 2012.

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 34/2012

Convênio: 4926 - Finep/Qualidade do café-aroma e sabor. Nº do Processo: 01.07.0534.00. Objeto: Contratação de empresa exclusiva em serviços de seqüenciamento de última geração, utilizando a tecnologia 454 GS FLX +. Contratada: Roche Diagnóstica Brasil Ltda., no valor total de R\$74.740,00. Fundamento Legal: Artigo 25 da Lei 8.666/93. Ratificado em 07 de novembro de 2012. DANIEL MAR-ÇAL DE QUEIROZ - Diretor-Presidente

AVISO DE ALTERAÇÃO

Publicado no DOU, Seção 3, publicado em 23/10/2012, página 155, referente à TP 06/2012. ALTERAÇÕES: Inserção dos Itens 9.1.1. do Edital e 4.1.1 da Minuta do Edital. Maiores informações pelo site: http://www.funarbe.org.br/editaisentrada.php ou por e-mail: nikolas@funarbe.org.br.

> Viçosa-MG, 7 de novembro de 2012 NÍKOLAS FREDERICO RODRIGUES CAMPOS p/Comissão de Licitação

AVISO DE PRORROGAÇÃO TOMADA DE PREÇO Nº 06/2012

A Fundação Arthur Bernardes - Funarbe, torna público para conhecimento dos interessados, a PRORROGAÇÃO DE PRAZO DA ABERTURA DE LICITAÇÃO sob a modalidade de Tomada de Preço, tipo "Menor Preço global", concernente a contratação de empresa especializada em censo de grandes dimensões na cidade de Frutal-MG, no local de implantação do Centro de Ciências Ambientais Floresta-Escola. Convênio: 8279 - Funarbe/UFV/Floresta Escola PA Gestão (6991) - Processo 16891/11. Processo de Compra: Gestão (6991) 5249/2012.

> Viçosa-MG, 7 de novembro de 2012 NÍKOLAS FREDERICO RODRIGUES CAMPOS p/Comissão de Licitação

RETIFICAÇÃO

No DOU, Seção 3, de 23/10/2012, página 155, referente à TP 06/2012. ONDE SE LÊ: Data de abertura: 09/11/2012 às 10 h. LEIA-SE: Data de abertura: 23/11/2012 às 10 h., sede da Funarbe, em seu Edifício Sede s/n - Campus da UFV, Viçosa-MG

FUNDAÇÃO BANCO DO BRASIL

EXTRATO DE CONVÊNIO

CONVENENTE: Instituto Nova Ágora de Cidadania - INAC. OB-JETO: Preservar o meio ambiente através de pesquisas e práticas, que diminuam os impactos dos resíduos da construção civil. FINALI-DADE: Disseminar técnicas e informações sobre a cadeia de resíduos sólidos por meio de assistência técnica de engenheiros, pedagogo e comunicador social. VALOR: R\$ 195.924,32 (cento e noventa e cinco mil, novecentos e vinte e quatro reais e trinta e dois centavos). PRAZO DE EXECUÇÃO: 09/10/2012 a 09/04/2014. ASSINATURA DO CONVÊNIO: 09/10/2012. Brasília (DF), 06/11/2012.

EXTRATO DE PROTOCOLO DE INTENÇÕES

Espécie: Protocolo de Intenções que entre si celebram a Fundação Banco do Brasil - FBB, CNPJ 01.641.000/0001-33, o Memorial Chi-co Mendes - MCM, CNPJ 01.934.237/0001-02, e o Conselho Nacional das Populações Extrativistas - CNS, CNPJ 14.352.991/0001-86. Objeto: A conjugação de esforços no sentido de articular ações conjuntas para o desenvolvimento das comunidades extrativistas vinculadas ao CNS no Bioma Amazônia. Vigência: 24 meses a contar da data de publicação no DOU. Assinam: Pela FBB, Jorge Streit, Presidente. Pelo CNS, Manoel Silva da Cunha, Presidente e Pelo MCM, Mary Helena Allegretti, Presidente. Brasília, 30 de outubro de 2012.

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

PROJETO Nº 8.624. CONVENENTE: ASSOCIAÇÃO QUILOMBO-LA DO GORUTUBA. OBJETO: prorrogação do prazo de execução do projeto até 30.04.2013. TÍTULO: Fortalecendo a organização social dos quilombolas gurutubanos. PRAZO DE EXECUÇÃO: 16.03.2009 a 30.04.2013 ASSINATURA DO CONVÊNIO: 16.03.2009. ASSINATURA DO TERMO ADITIVO: 30.10.2012.

PROJETO Nº 9.450. CONVENENTE: SERVIÇO DE APOIO ÀS PROJETO N. 9.450. CONVENENTE: SERVIÇO DE APOIO AS MICRO E PEQUENAS EMPRESAS DO PIAUÍ. OBJETO: prorrogação do prazo de execução do projeto até 30.04.2013. TÍTULO: Projeto Desenvolvimento da Produção Agroecológica Integrada Sustentável e do Agronegócio nas Comunidades Rurais do Território Cocais, Estado do Piauí. PRAZO DE EXECUÇÃO: 30.12.2009 a 30.04.2013 ASSINATURA DO CONVÊNIO: 30.12.2009. ASSINA-TURA DO TERMO ADITIVO: 31.10.2012.

PROJETO N° 9.492. CONVENENTE: INSTITUTO BERIMBAU CONSULTORIA E DESENVOLVIMENTO SOCIOAMBIENTAL. OBJETO: prorrogação do prazo de execução do projeto até 28.02.2013. TÍTULO: Fortalecimento institucional do Instituto Berimbau - 2009. PRAZO DE EXECUÇÃO: 30.12.2009 a 28.02.2013 ASSINATURA DO CONVÊNIO: 30.12.2009. ASSINATURA DO TERMO ADITIVO: 06.11.2012.

PROJETO Nº 10.787. CONVENENTE: COOPERATIVA PARA O DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL DE SÃO VICENTE FÉRRER. OBJETO: prorrogação do prazo de execução do projeto até 04.05.2013. TÍTULO: DRS Fibra de Bananeira. PRAZO DE EXECUÇÃO: 04.11.2010 a 04.05.2013 ASSINATURA DO CONVÉNIO: 04.11.2010. ASSINATURA DO TERMO ADITIVO: 01.11.2012.

PROJETO Nº 11.013. CONVENENTE: FUNDAÇÃO DE EDUCA-ÇÃO PARA O ASSOCIATIVISMO FEA. OBJETO: prorrogação do prazo de execução do projeto até 23.05.2013. TÍTULO: Estudo de viabilidade financeira, comercial e mercadológica da empresa de capital recicláveis de Brasília e formas de parcerias com a CENTCOOP - DF. PRAZO DE EXECUÇÃO: 23.11.2010 a 23.05.2013 ASSINATURA DO CONVÊNIO: 23.11.2010. ASSINATURA DO TER-MO ADITIVO: 06.11.2012.

PROJETO Nº 11.178. CONVENENTE: COOPAPI - COOPERATIVA POTIGUAR DE APICULTURA E DESENVOLVIMENTO RURAL SUSTENTÁVEL. OBJETO: prorrogação do prazo de execução do projeto até 29.05.2013. TÍTULO: Apoio financeiro para assistência técnica e criação das cooperativas singulares e da central de coercialização na cadeia produtiva do caju no RN. PRAZO DE EXECUÇÃO: 29.12.2010 a 29.05.2013 ASSINATURA DO CONVÊNIO: 29.12.2010. ASSINATURA DO TERMO ADITIVO: 06.11.2012.

PROJETO Nº 11.550. CONVENENTE: ASSOCIAÇÃO DOS COLETORES DE MATERIAIS RECICLÁVEIS DE SÃO MIGUEL DO OESTE - SC. OBJETO: prorrogação do prazo de execução do projeto até 08.11.2013. TÍTULO: Reciclagem e cidadania. PRAZO DE EXECUÇÃO: 08.11.2011 a 08.11.2013 ASSINATURA DO CONVÊNIO: 08.11.2011. ASSINATURA DO TERMO ADITIVO: 06.11.2012.

PROJETO Nº 11.562. CONVENENTE: CÁRITAS BRASILEIRA. OBJETO: prorrogação do prazo de execução do projeto até 25.04.2013. TÍTULO: Rede Catasol - apoio à implementação da rede de comercialização de catadores de materiais recicláveis do Ceará. PRAZO DE EXECUÇÃO: 25.10.2011 a 25.04.2013 ASSINATURA DO CONVÊNIO: 25.10.2011. ASSINATURA DO TERMO ADITI-VO: 25.10.2012.

PROJETO Nº 11.641. CONVENENTE: ORGANIZAÇÃO RAIZ NATIVA - O. R. N.. OBJETO: prorrogação do prazo de execução do projeto até 29.05.2013. TÍTULO: Equilíbrio do meio ambiente com o manejo da cadeia produtiva do babaçu - Etapa II - Consolidação. PRAZO DE EXECUÇÃO: 29.11.2011 a 29.05.2013 ASSINATURA DO CONVÊNIO: 29.11.2011. ASSINATURA DO TERMO ADITI-VO: 06.11.2012.

PROJETO Nº 11.667. CONVENENTE: PANGEA - CENTRO DE ESTUDOS SOCIOAMBIENTAIS. OBJETO: prorrogação do prazo de execução do projeto até 21.05.2013. TÍTULO: Construção de alternativas socioeconômicas para os catadores de materiais recicláveis do Lixão de Gramacho - RJ. PRAZO DE EXECUÇÃO: 21.11.2011 a 21.05.2013 ASSINATURA DO CONVÊNIO: 21.11.2011. ASSINATURA DO TERMO ADITIVO: 06.11.2012.

FUNDAÇÃO DE CIÊNCIA, APLICAÇÕES E TECNOLOGIA ESPACIAIS

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE Nº 159/2012

CONTRATADA: Dairix Equipamentos Analíticos Ltda. - OBJETO: Aquisição de pinças, suportes, porta amostra, cadinhos e moldes de Pt e acessórios. VALOR: R\$ 11.445,00 (onze mil, quatrocentos e quarenta e cinco reais) FUNDAMENTO LEGAL: Art. 25, Inciso I da Lei nº. 8.666/93. DATA DE RATIFICAÇÃO: 05/11/2012, pelo Sr. Ubirajara Moura de Freitas - Procurador. Convênio: 0050.0054039.09.9 -

FUNDAÇÃO COORDENAÇÃO DE PROJETOS, PESQUISAS E ESTUDOS TECNOLÓGICOS

EXTRATO DE CONTRATO

EXTRATO DE COTAÇÃO SICONV Nº 1/2012 Objeto: "Serviços de Avaliação Econômico Financeiro, no âmbito do projeto PPE 14620, Convênio: 760453/2011" Contratada: CPX Projetos Ltda.EPP, CNPJ 07.128.400/0001-26, valor do contrato: R\$ 87.650,00. Fundamento Legal: Decreto 6.170/2007 e Portaria

FUNDAÇÃO CPQD - CENTRO DE PESQUISA E DESENVÓLVIMENTO EM TELECOMUNICAÇÕES

AVISOS DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

A Fundação CPqD torna público essa contratação realizada com amparo no artigo 24, Inciso XXI da Lei 8.666/93. Processo: 12 24 0597 - Objeto: Placas RF da empresa: Benetel Ltd. no valor de: R\$ 51.497,25.

A Fundação CPqD torna público essa contratação realizada com amparo no artigo 24, Inciso XXI da Lei 8.666/93. Processo: 12 24 0460 - Objeto: Fotodetector da empresa: JDSU Uniphase Corporation no valor de: R\$ 11.065,26.

A Fundação CPqD torna público essa contratação realizada com amparo no artigo 24, Inciso XXI da Lei 8.666/93. Processo: 12 24 0422 - Objeto: Componentes Ópticos da empresa: Reflex Photonics Inc. no valor de: R\$ 26.595,46.

CÉSAR CARDOSO Vice Presidente de Administração e Finanças

FUNDAÇÃO CULTURAL E DE FOMENTO Á PEŠQUISA, ENSINO E EXTENSÃO

ISSN 1677-7069

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 142/2012

bjeto: Aquisição de equipamento - 01 (UM) SISTEMA DE FO-Objeto: Aquisção de equipaniento - 01 (Ohr) STEMA DE FO-TODOCUMENTAÇÃO. Fundamento Legal: art. 25 e art. 26 da lei 8.666/93. Justificativa: Atender a necessidade do convênio 01.10.0739.00 - UFPI/FADEX/FINEP - Implantação e Ampliação da Estrutura de Pesquisa da UFPI. Declaração de inexigibilidade, re-conhecida e ratificada em 08/11/2012 pela Prof^a Dr^a NILZA CAM-Connectida e fainticada en 108/11/2012 pera Fiot in INLEZA CAMPOS DE ANDRADE - Superintendente da Fundação Cultural e de Fomento à Pesquisa, Ensino e Extensão - FADEX, CNPJ: 07.501.328/0001-30 - Valor: R\$ 19.750,00 (DEZENOVE MIL SETECENTOS E CINQUENTA REAIS) - Contratada: CLAUDIA REGINA MOCHI HOSPITALAR EPP CNPJ n° 03.936.289/0001-43.

FUNDAÇÃO DE ESTUDOS AGRÁRIOS LUIZ DE QUEIROZ

EXTRATO DE CONTRATO

Contratante: Fundação de Estudos Agrários Luiz de Queiroz. Contratado: Maap Locação de Veículos Ltda. Objeto: Contratação de empresa para locação de veículo conforme descrito no Convite nº 011/2012. Projeto: Macaúba: Consolidando a Cadeia do Biodiesel O11/2012. Projeto: Macauba: Consolidando a Cadeta do Biodiesei com a Agricultura Familiar no Pontal do Paranapanema, Promovendo Geração de Renda, Segurança Alimentar e Uso e Conservação da Biodiversidade Local" - Convênio FEALQ/MDA 763476/2011. Vigência: 05 meses. Data da assinatura: 01/11/2012.

FUNDAÇÃO EUCLIDES DA CUNHA DE APOIO INSTITUCIONAL À UFF

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

Contratante: FUNDAÇÃO EUCLIDES DA CUNHA DE APOIO INSTITUCIONAL À UFF, CNPJ 03.438.229/0001-09 Contratada: Geophysical Survey Systems, Inc. Objeto: Aquisição de Antena de 400Mhz, Roda para levantamento de Georadar e Suporte para console de Georadar. Fundamento legal: Lei nº 8.666/93, artigo 24, inciso XXI e suas alterações. Valor estimado: R\$ 20.000,00.

FUNDAÇÃO INSTITUTO DE PESQUISAS ECONÔMICAS, ADMINISTRATIVAS E CONTÁBEIS DE MINAS GERAIS

AVISO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

A Fundação IPEAD torna público e comunica o ato de Inexigibilidade de licitação, Objeto: contratação do sistema Economática, a ser firmado entre a Fundação IPEAD e a Economática Software de Apoio a Investidores LTDA. Fundamento Legal: Lei n° 8.666/93, art. 25, inciso I. Ratificação de Inexigibilidade em 06/11/2012. Valor Global: R\$ 26.784,00 (vinte e seis mil setecentos e oitenta e quatro reais). Processo nº 412.11.01.

> MARCOS MURILO MIRANDA ROCHA Presidente da Comissão de Licitações

FUNDAÇÃO MÉDICA DO RIO GRANDE DO SUL FUNDAÇÃO DE APOIO AO HOSPITAL DE CLINICAS DE PORTO ALEGRE E À UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SIII

AVISO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

Processo nº 494/12 Processo nº 494/12
Objeto: Aquisição Kits de dosagem de cortisol salivar
Valor: R\$ 17.600,00
Fornecedor: Gênese Produtos Diagnósticos Ltda
68.384.155/0001-02
Convênio Ref.: 704475/09 CNPq/INCT
Fundamento legal: Dispensa de Licitação Art. 24 Inc.XXI
Autorização: 01/11/2012 Ratificação: 05/11/2012 Produtos Diagnósticos Ltda

Porto Alegre, 5 de novembro de 2012 MOACIR ASSEIN ARÚS Presidente da Comissão de Licitação

CNPJ:

FUNDAÇÃO NORTE RIO-GRANDENSE DE PESQUISA E CULTURA - FUNPEC

EXTRATOS DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

Processo N.º 17742012. Contratante: FUNPEC - Fundação Norte-riograndense de Pesquisa e Cultura; Contratada: CLEAN ENVIRON-MENT BRASIL ENGENHARIA E COMÉRCIO LTDA. Objeto: Aquisição de Equipamento do Método Low Flow para o projeto FUN-PEC/CENPES/LAHIDROGEO; Valor: R\$ 63.831,83 (Sessenta e Três Mil, Oitocentos e Trinta e Um Reais e Oitenta e Três Centavos); Fundamento legal: Caput do Artigo 25 da Lei N. ° 8.666 de 21 de junho de 1993 e suas alterações posteriores. Reconhecimento em 16/10/2012 por Meton Cortes Saraiva (Assessor Jurídico); Ratificação: nos termos do art. 26 da Lei N. ° 8.666/93, em 26/10/2012 por Jorge Eduardo Lins - Superintendente da FUNPEC. Natal/RN, 30 de Outubro de 2012.

Processo N.º 183312012. Contratante: FUNPEC - Fundação Norterio-grandense de Pesquisa e Cultura; Contratada: SINC DO BRASIL INSTRUMENTAÇÃO CIENTIFICA LTDA. Objeto: Conserto de espectrofotômetro para o projeto FUNPEC/PETROBRAS/UM-RN-CE/FLUG; Valor: R\$ 5.159,00 (Cinco mil cento e cinqüenta e nove reais); Fundamento legal: Inciso I do Artigo 25 da Lei N. º 8.666 de 21 de junho de 1993 e suas alterações posteriores. Reconhecimento em 26/10/2012 por Meton Cortes Saraiva (Assessor Jurídico); Ratificação: nos termos do art. 26 da Lei N. ° 8.666/93, em 26/10/2012 por Jorge Eduardo Lins - Superintendente da FUNPEC. Natal/RN, 29 de Outubro de 2012

FUNDAÇÃO PARQUE DE ALTA TECNOLOGIA DA REGIÃO DE IPERÓ E ADJACÊNCIAS

AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRENCIA Nº FP-063/2012

Objeto: Contratação de empresa de engenharia de obras civis para implantação do prédio do Centro de Desenvolvimento de Materiais Compósitos (CTMATCOMP). Apresentação das propostas e abertura dos envelopes contendo os documentos de habilitação dia 13 de dezembro de 2012, às 10:00. Local: Av. Prof. Lineu Prestes, 2.468, Cidade Universitária, São Paulo - SP. O edital poderá ser retirado no endereço acima mediante a apresentação de um dispositivo para gravação de dados (CD-ROM) para que os arquivos sejam copiados, gratuitamente, das 08:30 às 11:30 e das 13:30 às 16:30 a partir do dia 12 de novembro de 2011.

> CMG (EN) ANA MARIA VAZ DE ARALLIO Presidente da Comissão de Licitação

FUNDAÇÃO PRÓ-INSTITUTO DE **HEMATOLOGIA- FUNDARJ**

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 21/2012

A Comissão de Licitação/FUNDARJ torna público que o Pregão Eletrônico 021/2012, processo 246/12, cujo objeto é Contratação de empresa especializada em serviços de impressão e acabamento do Livro "Perfil das Coagulopatias Hereditárias no Brasil 2009-2010", para entrega em várias instituições. A Pregoeira adjudica e a Gestora da FUNDARJ homologa ao seguinte licitante: Duo Print Comercio de Material Gráfico e Informática Ltda., pelo valor global de R\$ 23.200,00 (vinte e três mil e duzentos reais).

> SIMONE SILVA DA SILVEIRA Gestora

FUNDAÇÃO RURAL MINEIRA - RURALMINAS

AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 6/2012

Objeto: Contratação de empresa nacional individual ou em consórcio, especializada em engenharia ambiental para implantação do Plano de Gestão Ambiental Integrada-PGAI para o sistema de Barragens de Múltiplo Uso do Projeto Jequitaí, localizada no Município de Jequitaí, em Minas Gerais, e demais condições estabelecidas no Edital e em seus Anexos. Edital disponível a partir do dia 09/11/2012, gratuitamente, na página da Ruralminas - www.ruralminas.mg.gov.br, link: licitações. Entrega propostas: até às 11:00 horas do dia 27/12/2012 no seguinte endereço: - Rodovia Prefeito Américo Gianetti, nº. 4.143, Bairro Serra Verde, Belo Horizonte/MG - Edifício Gerais - 10° andar - Cidade Administrativa. Mais informações poderão ser obtidas pelos telefones: (31) 3915-8493 / 3915-8465 ou e-mail marcos.ferreira@ruralminas.mg.gov.br.

> Belo Horizonte 7 de novembro de 2012. LUIZ AFONSO VAZ DE OLIVEIRA Presidente da Comissão

FUNDAÇÃO UNIVERSITÁRIA DE DESENVOLVIMENTO DE EXTENSÃO E PESQUISA

EXTRATO DE CONTRATO

ESPÉCIE: Contrato nº 109/2012. OBJETO: Aquisição de Equipamentos e Material Permanente / Equipamento de Processamento de Dados / Servidor. PROCESSO nº 8001/2012. CONTRATADA: IARA CRISTINA DA SILVA MEIRELLES ARARAQUARA EPP, CNPJ/MF nº 04.089.948/0001-16. Crédito pelo qual correrá a despesa: Projeto "Sensores para Petróleo e Gás: uma plataforma para o ensino de física, química e informática - IFALSENSOR". VALOR: R\$ 6.000,00 (seis mil reais). VIGÊNCIA: A vigência deste contrato será de 60 (sessenta) dias, contados a partir da emissão de Ordem de Fornecimento. DATA DA ASSINATURA: 19 de outubro de 2012. SIGNATÁRIOS: Pela CONTRATADA: Iara Cristina da Silva Meirelles - Proprietária. Pela CONTRATANTE: Prof. Dr. Roberto Jorge Vasconcelos dos Santos - Diretor Presidente.

FUNDAÇÃO UNIVERSITÁRIA JOSÉ BONIFÁCIO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 20/2012

PROCESSO Nº. 17.087-9 - Objeto: "Contratação de Empresa para Serviços Gráficos para Impressão do Livro do Seminário Latino Americano e Relatório SENAES - SOLTEC/UFRJ". Data: 26/11/2012. Hora: 09:00h (nove) horas. Local: Avenida Pasteur, 280 - Urca, Cidade do Rio de Janeiro - RJ/ Sala de Reuniões da Fundação Universitária José Bonifácio - FUJB. Valor Estimado: R\$ 55.070,00 (cinquenta e cinco mil e setenta reais). A documentação completa estará disponível na sede desta Fundação a partir desta data, mediante a permuta de 01 (um) CD-ROM, na Av. Pasteur, 280 - Urca - Rio de Janeiro - RJ, no Setor de Licitações onde os interessados poderão obter todas as informações sobre a licitação, no telefone (21) 3034-5861, nos horários das 09 às 12 horas e das 14 às 16 horas, em dias de expediente na Fundação Universitária José Bonifácio (FUJB), ou pelo e-mail slc@fujb.ufrj.br.

> Rio de Janeiro, 7 de novembro de 2012. LIGIA MARIA AZEREDO CABRAL DA SILVA

INSTITUTO EUVALDO LODI DE SANTA CATARINA

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 18/2012

PROCESSO Nº: 18/2012, OBJETO: aquisição de Detector de Índice de Refração; JUSTIFICATIVA: Aquisição de equipamento necessário para a execução das atividades do projeto RENALI/SIBRATEC, que viabiliza financeiramente o referido Projeto; FUNDAMENTO LEGAL: Artigo 24, inciso XXI, da lei nº 8.666/93; CONTRATADO: Perkinelmer do Brasil Ltda; CONTRATANTE: Instituto Euvaldo Lodi de Santa Catarina - IEL/SC, VALOR: R\$ 51.883,90 (cinquenta e um mil oitocentos e oitenta e três reais e noventa centavos). Conforme ata de Julgamento de Dispensa de Licitação em 03 de outubro de 2012 pela Comissão Central de Licitações do Sistema FIESC - Fernando Pisani de Linhares, presidente da comissão central de licitações do Sistema FIESC e Rafael Medeiros de Azevedo, membro da comissão. HOMOLOGAÇÃO em 24 de outubro de 2012. HOMOLOGAÇÃO em 24 de outubro de 2012.

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA CATARINENSE

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 25/2012 - UASG 158460

Processo: 23350.000669/2012-79 . Objeto: Pagamento de Inscrição do XII Simpósio Brasileiro em Segurança da Informação e de Sistemas Computacionais para o Servidor Aujor Tadeu Cavalga Andrade. Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993 . Valor Global: R\$ 745,00. CNPJ CONTRATADA : 29.532.264/0001-78 SOCIEDADE BRASILEIRA DE COMPUTA-ÇÃO, SBC.

IRMANDADE DA SANTA CASA DE MISERICÓRDIA DE PORTO ALEGRE

AVISÓ DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO N $^{\circ}$ 1/2012

Aquisição de Equipamentos Médicos. Processo: 001/2012. Lote: 001 - Monitores Multiparamétricos R\$ 71.998.80 - Empresa: JD Equipamentos CNPJ: 13.550.569/0001-72. Lote: 002 - Monitores Fetal R\$ 10.449,99 - Empresa: WEM Equipamentos Eletrônicos CNPJ: 54.611.678/0001-30. Lote: 003 - Ventiladores de Transporte R\$ 70.000,00 - Empresa: Drager Industria e Comerc. Ltda CNPJ: 02.535.707/0001-28. Lote 004: Fracassado. Lote: 005 - Oximetros de Pulso R\$ 10.866,00 - Empresa: DIXTAL Biomédica Ind. Com. CNPJ: 63.736.714/0001-82. Lote: 006 - Eletrocardiógrafo R\$ 4.300,00 - Empresa: Monteiro Antunes Insumos Hosp. CNPJ: 04.078.043/0001-40. Lote: 007 - Bombas de Infusão R\$ 38.000,20 - Empresa: Santronic Ind. e Comerc. CNPJ: 58.426.628/0001-33. Lote: 008 - Macas Hidraúlicas R\$ 42.525,00 - Empresa: Stryker do Brasil Ltda CNPJ: 02.966.317/0001-02. Convênio nº 879/2009 - Ministério da Saúde. Data da Homologação: 07 de Novembro de 2012. Data da Homologação: 07 de Novembro de 2012.

> Porto Alegre, 7 de novembro de 2012. SERGIO AUGUSTO RIBEIRO DA SILVA Presidente da Comissão de Licitação

JSTRASSBURGER PATICIPAÇÕES E EMPREENDIMENTOS LTDA

ATA DE REUNIÃO ENTRE OS SÓCIOS DA EMPRESA JSTRASSBURGER PATICIPAÇÕES E EMPREENDIMENTOS LTDA

Em reunião realizada nesta data entre os sócios PEDRO PAULO CAMARGO DE MORAES VIEIRA, brasileiro, maior, casado com o regime de comunhão parcial de bens, empresário, portador da cédula de identidade RG nº 3.274.847 - IFP/SP, inscrito no Cadastro de Pessoas Físicas do Ministério da Fazenda sob nº 369.997.687-49, residente e domiciliado à Rua Engenheiro J. A. Salgado, nº 252 - Vila Capivari, no município de Campos do Jordão -Estado de São Paulo - CEP 12.460.000, e JAQUELINE STRASS-



BURGER, brasileira, maior, casada com o regime de comunhão parcial de bens, empresária, portadora da cédula de identidade RG nº 8.033.725.238 SJS/RS, inscrita no Cadastro de Pessoas Físicas do Ministério da Fazenda sob nº 609.152.770-34, residente e domiciliada à Rua Engenheiro J. A. Salgado, nº 252 - Vila Capivari, no município de Campos do Jordão - Estado de São Paulo - CEP 12.460-000; na qualidade de únicos sócios componentes da sociedade limitada que gira na praça de Campos do Jordão - Estado de São Paulo - na Rua Engenheiro J. A. Salgado, nº 252 - Vila Capivari - CEP 12.460-000, sob a razão social de JSTRASSBURGER PARTICIPAÇÕES E EMPREENDIMENTOS LTDA, NIRC JUCESP nº 35226271594, em sessão de 02.12.2012, inscrita no CNPJ sob nº 10.423.505/0001-12, ficou decidido que o capital social da empresa terá uma redução por desvalorização imobiliária, e por ser excessivo a atividade da empresa no valor de R\$ 2.001.000,00 (Dois milhões e um mil Reais), passando a ter a partir desta data o valor de R\$ 4.000.000,00 (Quatro milhões de Reais) divididos em 4.000.000 (quatro Milhões) de quotas que são distribuídas entre os sócios na proporção de 50% para cada um.

Campos do Jordão, 4 de setembro de 2012. PEDRO PAULO CAMARGO DE MORAES VIEIRA Sócio

METROPOLITAN LIFE SEGUROS E PREVIDENCIA PRIVADA S/A

DECLARAÇÕES DE PROPÓSITO

Mario Roberto Traverso, argentino, casado, contador público, portador da cédula de identidade RG n° V795572-N (SSP/SP), inscrito no CPF/MF sob o n° 235.200.798-44 residente e domiciliado na Capital do Estado de São Paulo, com escritório na Rua Flórida, n° 1.595, 8° andar, conjunto 81, Brooklin Novo, CEP 04565-001, declara sua intenção de compor a Diretoria da Metropolitan Life Seguros e Previdência Privada S.A. e que preenche as condições estabelecidas nos arts. 3° e 4° da Resolução CNSP n° 136, de 07/11/2005. Esclarece que, nos termos da regulamentação em vigor, eventuais impugnações à presente declaração deverão ser comunicadas diretamente à Superintendência de Seguros Privados - SUSEP, no endereço abaixo, no prazo máximo de quinze dias, contados da data desta publicação, por meio de documento em que o autor esteja devidamente identificado, acompanhado da documentação comprobatória, observado que o declarante poderá, na forma da legislação em vigor, ter direito à vista do respectivo processo. Superintendência de Seguros Privados - SUSEP. CGRAT - Coordenação Geral de registros e Autorizações. Av. Presidente Vargas, n° 730 - Centro, Rio de Janeiro, RJ, CEP 20071-900.

São Paulo, 16 de outubro de 2012. MARIO ROBERTO TRAVERSO

Omar Santana da Silva Junior, brasileiro, casado, contador, portador da cédula de identidade RG n°, 25.686.282-5 (SSP/SP) e inscrito no CPF sob o n°, 192.796.388-58, residente e domiciliado na Capital do Estado de São Paulo, com escritório na Rua Flórida, n° 1.595, 8° andar, conjunto 81, Brooklin Novo, CEP 04565-001, declara sua intenção de compor a Diretoria da Metropolitan Life Seguros e Previdência Privada S.A. e que preenche as condições estabelecidas nos arts, 3° e 4° da Resolução CNSP n° 136, dei 07/11/2005. Esclarece que, nos termos da regulamentação em vigor, eventuais impugnações à presente declaração deverão ser comunicadas diretamente à Superintendência de Seguros Privados - SUSEP, no endereço abaixo, no prazo máximo de qúinze dias, contados da data desta publicação, por meio de documento em que o autor esteja devidamente identificado, acompanhado da documentação comprobatória, observado que o declarante poderá, na forma da legislação em vigor, ter direito à vista do respectivo processo. Superintendência de Seguros Privados - SUSEP. CGRAT - Coordenação Geral de registros e Autorizações. Av. Presidente Vargas, n° 730 - Centro, Rio de Janeiro, RJ, CEP 20071-900.

São Paulo, 16 de outubro de 2012. OMAR SANTANA DA SILVA JUNIOR

MÚTUA - CAIXA DE ASSISTÊNCIA DOS PROFISSIONAIS DO CREA - PR

EXTRATO DE CONVÊNIO Nº 2/2012 - CAIXA/PR

Instrumento: Termo de convênio nº 02/2012. Concedente: Mútua - Caixa de Assistência dos Profissionais do CREA-PR. Conevente: Conselho Regional de Engenharia e Agronomia do Paraná - (CREA-PR). Objeto: auxiliar o conevente visando viabilizar a participação da Mútua - Caixa de Assistência dos Profissionais do CREA-PR no 38º Encontro Paranaense de Entidades de Classe e V Prêmio CREA de Qualidade nas Organizações Profissionais. Valor estimado: R\$ 10.000,00. Data de assinatura: 18 de outubro de 2012. Vigência: até 14 de fevereiro de 2013. Fundamento legal: Lei nº 8.666/93.

NOVA CENTRAL SINDICAL DE TRABALHADORES-NCST

RETIFICAÇÃO

No DOU, seção 3, pág. 228, de 7 de novembro de 2012, referente ao Edital de Convocação para Reunião Ordinária do Conselho Deliberativo desta Central Sindical, ONDE SE LÊ: Brasília-DF, 6 de dezembro de 2012. LEIA-SE: Brasília-DF, 6 de novembro de 2012.

SERVIÇO DE APOIO ÀS MICRO E PEQUENAS EMPRESAS DO DISTRITO FEDERAL

EXTRATO DE CONTRATO Nº 52/2012

PARTES. SEBRAE/DF E EMPRESA PATRIMONIAL S/A ADMINISTRAÇÃO DE EMPREENDIMENTOS. OBJETO: Utilização do espaço para a realização do Evento "1º Simpósio Brasileiro de Políticas Públicas para o Comércio e Serviços". VIGÊNCIA: 21/12/2012. VALOR: R\$ 250.455,00 (duzentos e cinquenta mil quatrocentos e cinquenta e cinco reais). ASSINAM: Pelo Sebrae/DF - Antonio Valdir Oliveira Filho e Maria Eulalia Franco e pela Empresa Patrimonial S/A Administração de Empreendimentos - Altamir Passos Batista. Data de Assinatura: 19/10/2012.

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 4/2012

PARTES. SEBRAE/DF E DF DISTRIBUIDORA DE PAPÉIS LTDA. OBJETO: Fornecimento de materiais de expediente (papel A4) para o SEBRAE/DF. VIGÊNCIA: 29/10/2013. VALOR: R\$ 76.600,00 (setenta e seis mil e seiscentos reais). ASSINAM: Pelo Sebrae/DF - Antonio Valdir Oliveira Filho e Maria Eulalia Franco e pela DF DISTRIBUIDORA DE PAPÉIS LTDA - Arlindo Eije Nishimura.

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 5/2012

PARTES. SEBRAE/DF E PALMAS EDITORA GRÁFICA LTDA ME. OBJETO: Fornecimento de materiais gráficos de expediente e consumo para o SEBRAE/DF. VIGÊNCIA: 31/10/2013. VALOR: R\$ 13.130,00 (treze mil cento e trinta reais). ASSINAM: Pelo Sebrae/DF - Antonio Valdir Oliveira Filho e Maria Eulalia Franco e pela PALMAS EDITORA GRÁFICA LTDA ME - Francisco Pedro Juvino.

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 6/2012

PARTES. SEBRAE/DF E HIGIPRES IMPORTAÇÃO & COMÉRCIO DE EQUIPAMENTOS LTDA ME. OBJETO: Aquisição de lixeiras para coleta seletiva no SEBRAE/DF. VIGÊNCIA: 01/11/2013. VALOR: R\$ 35.000,00 (trinta e cinco mil reais). ASSINAM: Pelo Sebrae/DF - Antonio Valdir Oliveira Filho e Maria Eulalia Franco e pela HIGIPRES IMPORTAÇÃO & COMÉRCIO DE EQUIPAMENTOS LTDA ME - Marcelina Salvaro Barbosa dos Santos.

SERVIÇO NACIONAL DE APRENDIZAGEM DO COOPERATIVISMO

AVISO DE CANCELAMENTO CONCORRÊNCIA Nº 1/2012

O Serviço Nacional de Aprendizagem do Cooperativismo - SESCOOP, com sede no SAUS Quadra 04 Bloco "I" Lote 3-A Ed. Organização das Cooperativas Brasileiras - Brasília - DF, Inscrita no CNPJ sob o nº 03.087.543/0001-86, torna público aos interessados que fica cancelada a licitação referente à Concorrência nº. 01/2012, publicada no Diário Oficial da União - Seção 3, de 11/5/2012, pag. 155.

SERGIO LISBOA FREIRE Presidente da Comissão de Licitação

SERVIÇO NACIONAL DE APRENDIZAGEM INDUSTRIAL

AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 17/2012

a) Objeto: Contratação de empresa especializada para a produção de 51 (cinquenta e um) videoaulas com duração de 20 minutos cada, para a capacitação de pedreiros de alvenaria, pedreiros de revestimento, carpinteiros e armadores, no âmbito do Programa Nacional de Atendimento ao Setor da Construção Civil, de acordo com as condições e especificações constantes do Termo de Referência e demais Anexos deste Edital. b) Data de abertura: 29/11/2012, às 10h. c) Local: SBN Quadra 01 Bloco C - 2º andar - Asa Norte - Ed. Roberto Simonsen. d) Edital disponível: No site www.senai.br a partir da data desta publicação. Informações: (61) 3317-9823.

Brasília-DF, 7 de novembro de 2012 ELIZETE FIORESE p/Comissão Permanente de Licitação

DEPARTAMENTO REGIONAL DE MINAS GERAIS

AVISOS DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS SENAI Nº 32/2012

O Serviço Nacional de Aprendizagem Industrial - SENAI - Departamento Regional de Minas Gerais, através da Comissão Permanente de Licitação Integrada - COPERLI, comunica aos interessados que promoverá licitação na modalidade Tomada de Preços SENAI n.º 032/2012, cujo objeto é a Contratação de empresa para prestação de serviços de transporte para os alunos do Programa Nacional de Acesso ao Ensino Técnico e Emprego (PRONATEC), para atendimento à Unidade do SENAI, denominada Centro Integrado de Desenvolvimento do Trabalhador "Luiz Adelar Scheuer", localizada na Rod. BR-040, KM-777, s/n.º, Bairro Barreira do Triunfo, CEP 36092-900, na cidade de Juiz de Fora - MG. O prazo de entrega dos envelopes será até o dia 26/11/2012 às 09:00 horas. Os interessados em participar da licitação deverão entrar em contato com a CO-PERLI, situada na Av. do Contorno, n.º 4.520, 5.º andar, Bairro

Funcionários, CEP 30110-916, em Belo Horizonte - MG, onde poderão obter cópia do edital ao custo de R\$ 5,00 (cinco reais), ou gratuitamente pela Internet, no endereço www.fiemg.com.br.

TOMADA DE PREÇOS Nº 31/2012

O SENAI/DRMG, através da Comissão Permanente de Licitação Integrada (COPERLI), comunica aos interessados que promoverá licitação na modalidade Tomada de Preços SENAI n.º 031/2012, tipo MENOR PREÇO, cujo objeto é a Contratação de empresa para o fornecimento e distribuição de lanches / merendas, para funcionários e alunos, incluindo o Programa Nacional de Acesso ao Ensino Técnico e Emprego (PRONATEC), em atendimento à Unidade do SENAI, denominada Centro Integrado SESI / SENAI de Araçuaí, localizada na Rua Dom Serafim, n.º 190, Bairro Centro, na cidade de Araçuaí - MG. Os interessados em participar da licitação deverão entrar em contato com a COPERLI, situada à Av. do Contorno, n.º 4.520, 5º andar, bairro Funcionários, em Belo Horizonte -MG, onde poderão obter cópia do edital ao custo de R\$ 5,00 (cinco reais). 011 gratuitamente pela Internet, no endereco www.fiemg.com.br.

> VINICIUS DINIZ E ALMEIDA RAMOS Presidente da Comissão

DEPARTAMENTO REGIONAL DO RIO GRANDE DO SUL

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 200-3-380/2012

O Serviço Nacional de Aprendizagem Industrial - SE-NAI/RS, Departamento Regional do Rio Grande do Sul, torna pública a todos os interessados a licitação, na modalidade "PREGÃO", na forma eletrônica, do tipo "Menor Preço", nº 200-3-380/2012, cujo objeto trata de AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTOS DE TESTE, MEDIDA, CONTROLE E LABOTARÓRIO, que será regida pelo Regulamento de Licitações e Contratos do Sistema S, publicado na forma consolidada com as devidas alterações na Seção 03 do Diário Oficial da União de 23 de dezembro 2011 e pelo TCG nº 001 reeditado em 16.01.2012. O recebimento das propostas, a abertura e os lances ocorrerão no ambiente de internet, encerrando-se o recebimento de propostas às 13:00 horas do dia 19/11/2012. O início da disputa de lances se dará à partir das 10:00 horas de 20/11/2012. Os requisitos para obtenção de senha e o edital com todas as informações estão a disposição, gratuitamente, no site: http://compras.sistema-fiergs.org.br. Maiores esclarecimentos através do e-mail luiz.bet-ti@fiergs.org.br fax 51 3347-8544, na Gestão de Suprimentos - GE-SUP, de segunda a sexta-feira no horário das 14h às 17h.

LUIZ KELVIS BETTI Pregoeiro

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 200-3-381/2012

O Serviço Nacional de Aprendizagem Industrial - SENAI, Departamento Regional do Rio Grande do Sul, entidade integrante do Sistema FIERGS torna público a todos os interessados a licitação, na modalidade "PREGÃO" na forma "ELETRÔNICA", do tipo "Menor Preço", sob o nº 200-3-381/2012, cujo objeto é o fornecimento de RESERVATÓRIO METÁLICO que será regida pelo Regulamento de Licitações e Contratos do SENAI, publicado no Diário Oficial da União de 23 de dezembro de 2011. O recebimento das propostas, a abertura e os lances ocorrerão no ambiente de internet, encerrando-se o recebimento de propostas às 14:00 horas do dia 19/11/2012. O início da disputa de lances se dará à partir das 10:00 horas do dia 20/11/2012.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 200-3-384/2012

O Serviço Nacional de Aprendizagem Industrial - SENAI, Departamento Regional do Rio Grande do Sul, entidade integrante do Sistema FIERGS torna público a todos os interessados a licitação, na modalidade "PREGÃO" na forma "ELETRÔNICA", do tipo "Menor Preço", sob o nº 200-3-384/2012, cujo objeto é o fornecimento de BANCADA DIDÁTICA PARA ELETROTÉCNICA BÁSICA que será regida pelo Regulamento de Licitações e Contratos do SENAI, publicado no Diário Oficial da União de 23 de dezembro de 2011. O recebimento das propostas, a abertura e os lances ocorrerão no ambiente de internet, encerrando-se o recebimento de propostas às 10:00 horas do dia 22/11/2012. O início da disputa de lances se dará à partir das 14:00 horas do dia 23/11/2012.

Os requisitos para obtenção de senha e o edital com todas as informações estão a disposição, gratuitamente, no site: http://compras.sistemafiergs.org.br . Maiores esclarecimentos através do e-mail leandro.martins@fiergs.org.br, ou diretamente na sede do Sistema FIERGS, sito na Av. Assis Brasil, 8787, Porto Alegre-RS, na Gestão de Suprimentos - GESUP, de segunda à sexta-feira no horário das 14 às 17 horas.

Porto Alegre, 7 de novembro de 2012. LEANDRO ILHA MARTINS Pregoeiro

DEPARTAMENTO REGIONAL DO RIO DE JANEIRO

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO PRESENCIAL SENAI-RJ Nº 102/2012

O SENAI-RJ torna público o resultado de julgamento do Pregão Presencial nº 102/2012, que tem por objeto a aquisição de equipamentos do segmento de mecânica. Empresa vencedora: SOMA COMÉRCIO E SERVIÇOS LTDA ITENS: 1 ao 10.

COMISSÃO DE LICITAÇÕES DO SISTEMA FIRJAN

ISSN 1677-7069

SERVIÇO SOCIAL DO COMÉRCIO ADMINISTRAÇÃO REGIONAL DE MINAS GERAIS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL SESC MINAS Nº 96/2012

O SESC Minas - Serviço Social do Comércio - Minas Gerais, por meio da Comissão Permanente de Licitação, comunica aos interessados que promoverá licitação na modalidade Pregão Presencial SESC Minas n.º 0096/2012, cujo objeto é a aquisição de guloseimas, polpas de fruta, creme de açaí, salgadinhos (snacks) e insumos não perecíveis para os Restaurantes e Lanchonetes de várias Unidades do SESC Minas, com entrega de acordo com a demanda e Termo de Registro de Preços, conforme o constante neste Edital e em seus Anexos. O prazo para a entrega da proposta, documentação e credenciamento é, impreterivelmente, até às 14h30min do dia 23/11/2012, na Comissão Permanente de Licitação do SESC Minas, localizada na Rua dos Tupinambás, 956, 13.º andar, sala 1314, em Belo Horizonte/MG, telefone (31) 3279-1520. Os interessados em participar da licitação poderão obter, gratuitamente, o Edital completo e seus Anexos, no horário de 08h00 às 17h00 horas, de segunda a sexta-feira, exceto feriados, na Comissão Permanente de Licitação do SESC/MG, ou pelo site www.sescmg.com.br, ou no endereço eletrônico: cplicitacao@sescng.com.br - Victor Hugo Martins Madeira - Presidente da Comissão Permanente de Licitação do SESC Minas.

VICTOR HUGO MARTINS MADEIRA Presidente da Comissão

AVISO DE PRORROGAÇÃO DE PRAZO CONCORRÊNCIA Nº 57/2012

Errata Nº 01/2012 da Concorrência nº 0057/2012 SESC Minas, cujo objeto é a contratação de empresa especializada para elaboração de projetos complementares: estrutural metálico, tratamento acústico, condicionamento de ar, prevenção e combate a incêndio e orçamento básico, para a obra do novo Ginásio Poliesportivo do SESC Teófilo Otoni/MG, localizado na Avenida Bernarda Barbosa Laender, 146 - Centro - Teófilo Otoni/MG, conforme o constante no Edital e em seus Anexos. Fica prorrogada a entrega das propostas e documentação, impreterivelmente, para até as 10h00 horas do dia 23/11/2012. O Edital e seus anexos, bem como cópia na íntegra da Errata, estarão disponíveis, gratuitamente, na Comissão Permanente de Licitação do SESC Minas, localizada na Rua dos Tupinambás, 956 - 13º andar, sala 1314, em Belo Horizonte/MG, telefone (31) 3279-1520, no horário de 08h00 às 17h00, de segunda a sexta-feira, excete feriados ou pelos endereços eletrônicos: www.sescmg.com.br e cplicitacao@sescmg.com.br. Victor Hugo Martins Madeira - Presidente da Comissão Permanente de Licitação do SESC Minas.

VICTOR HUGO MARTINS MADEIRA Presidente da Comissão Permanente de Licitação do SESC Minas

ADMINISTRAÇÃO REGIONAL NO ESPÍRITO SANTO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 12/023-PG

O SESC Administração Regional no Estado do Espírito Santo, torna público a abertura de licitação na modalidade PREGÃO ELETRÔNICO, do tipo MENOR PREÇO, para contratação de empresa operadora de plano de assistência à saúde para prestação de serviços médico-hospitalares e ambulatoriais, internação hospitalar, métodos complementares de diagnóstico e tratamento, obstetrícia e serviços auxiliares, com acomodação em enfermaria ou apartamento, na modalidade adesão, a preços pré-estabelecidos per capita. O Edital e seus anexos estão disponíveis no site do Banco do Brasil na página www.licitacoes-e.com.br. Abertura propostas: 27/11/12 às 14 horas. Início da disputa: 27/11/12 às 15 horas. Licitação nº 457535.

Vitória-ES, 7 de novembro de 2012. FÁBIO PINTO DA SILVA Pregoeiro

AVISO DE SUSPENSÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 12/021-PG

O SESC torna público que o pregão em referência fica temporariamente suspenso, para melhor avaliação de suas cláusulas editalícias. O certame terá prosseguimento em data a ser comunicada aos interessados.

> Vitória-ES, 7 de novembro de 2012. ANDERSON GOMES DE SOUZA Pregoeiro

SERVIÇO SOCIAL DA INDÚSTRIA DEPARTAMENTO REGIONAL DO RIO GRANDE DO SUL

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO N° 3343-3-27/2012

O Serviço Social da Indústria - SESI/RS, entidade integrante do Sistema FIERGS, torna pública a abertura da licitação, na modalidade "PREGÃO ELETRÔNICO", do tipo "Menor Preço", nº 3343-3-27/2012, cujo objeto é a LOCAÇÃO DE BRINQUEDOS para atendimento ao evento do SESI LAZER - CAT 30 a ser realizado na cidade de Cachoeirinha/RS no mês de dezembro de 2012, regida pelo Regulamento de Licitações e Contratos do SESI, publicado no Diário Oficial da União de 23 de dezembro de 2011. A fase de lances e o prazo limite de registro de propostas ocorrem às 09 horas do dia 16 de novembro de 2012 em ambiente eletrônico, na internet no site http://compras.sistemafiergs.org.br. O edital com todas as informações encontram-se à disposição gratuitamente no site já citado. Maiores esclarecimentos através do e-mail cristiano.teixeira@fiergs.org.br ou fone 51 3490 1232, na GESUP - Gestão de Suprimento - do Núcleo de Serviços Compartilhados da Região III, de segunda à sexta-feira no horário das 08h às 12h e das 13h às 17 h.

CRISTIANO CORRÊA Pregoeiro

DEPARTAMENTO REGIONAL DO RIO DE JANEIRO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL SESI/SENAI-RJ Nº 117/2012

Objeto: Aquisição de ar condicionado. Data de abertura: 21/11/2012 às 10h00min. Retirada do edital: http://portaldecompras.firjan.org.br

COMISSÃO DE LICITAÇÕES DO SISTEMA FIRJAN

SINDICATO DOS AGENTES PENITENCIÁRIOS, SERVIDORES E TRABALHADORES DO SISTEMA PRISIONAL DO ESTADO DE ALAGOAS

EDITAL DE CONVOCAÇÃO ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

O Sindicato dos Agentes Penitenciários, Servidores e Trabalhadores do Sistema Prisional do Estado de Alagoas, com sede localizada na Rua Zacarias de Azevedo, nº399, 4 andar, Sala 411, Centro, Maceió/AL, convoca todos os membros da categoria dos Agentes Penitenciários, Servidores e Trabalhadores do Sistema Penitenciário do Estado de Alagoas, para participarem da Assembleia Geral Extraordinária a ser realizada às 14:00 horas, em primeira convocação, com a maioria absoluta da categoria, e às 14:40 horas, em segunda e última convocação com qualquer número de presentes, no dia 26 de novembro de 2012, a ser realizada no auditório do Sindicato dos Bancários do Estado de Alagoas, a Rua Barão de Atalaia, nº 50, Centro, Maceió-AL, que irá tratar da seguinte pauta: 1)RATIFICAÇÃO DA FUNDAÇÃO DO SINDICATO.

Maceió-AL, 7 de novembro de 2012. ROGÉRIO DE OLIVEIRA WANDERLEY Presidente do Sindicato

SINDICATO DOS EMPREGADOS EM ESTABELECIMENTOS BANCÁRIOS DE PARANAGUÁ

EDITAL DE CONVOCAÇÃO ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

O Presidente do Sindicato dos Empregados em Estabelecimentos Bancários de Paranaguá, no uso de suas atribuições que lhe são conferidas por estatuto, convoca a Categoria dos Empregados em Estabelecimentos Bancários, (Empregados em Bancos, Bancos de Investimento, Casas Bancárias, Sociedade de Crédito, Financiamento e Investimento, e Cooperativas de Crédito) na base territorial deste sindicato, compreendida pelos munícipios das cidades de Paranaguá (Sede), Antonina, Morretes, Matinhos, Guaratuba, Guaraqueçaba, e Pontal do Paraná, para Assembleia Geral Extraordinária que será realizada na sede social da entidade, sito à Rua Xavier da Silva nº 80 em Paranaguá, Estado do Paraná, no dia 23 de novembro de 2012, às 18h00min em 1ª convocação, ou às 18h30min em 2ª convocação, obedecido o quórum previsto no art. 64 do Estatuto Social, a fim de deliberarem sobre a seguinte ordem do dia.

-Leitura, discussão e aprovação da ata da assembleia anterior:

-Discussão e votação sobre alteração no Estatuto Social da Entidade:

-Inclusão do Município de Pontal do Paraná na base intermunicipal e ratificação da categoria deste sindicato.

> Paranaguá, 7 de novembro de 2012. SAMUEL RIBEIRO DA FONSECA

SINDICATO NACIONAL DOS OFICIAIS DA MARINHA MERCANTE - SINDMAR

EDITAL DE CONVOCAÇÃO ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA

Ficam convocados nos termos legais e estatutários, os representados do Sindicato Nacional dos Oficiais da Marinha Mercante - SINDMAR, a se reunirem em Assembléia Geral Ordinária - AGO, no próximo dia 12 de novembro de 2012, segunda-feira, na Av. Presidente Vargas, n.º 309/15º andar, Centro - RJ às 10h e 10h30, em primeira e segunda convocação, respectivamente, para deliberarem sobre a seguinte Ordem do Dia: 1º) Retificação orçamentária do exercício do ano de 2012 e 2º) Previsão orçamentária para o exercício do ano de 2013.

Rio de Janeiro, 6 de novembro de 2012. SEVERINO ALMEIDA FILHO 1º Presidente do Sindicato

SINDICATO NACIONAL DAS EMPRESAS PRESTADORAS DE SERVIÇO DE ATENÇÃO DOMICILIAR À SAÚDE

EDITAL DE CONVOCAÇÃO ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA

Na conformidade do estabelecido nos Estatutos, ficam convocados todos os associados desta entidade, em pleno gozo de seus direitos sindicais e especialmente sediados no Estado de São Paulo, para se reunirem em Assembleia Geral Ordinária a ser realizada no dia 29 de novembro de 2012, na Rua Afonso Brás, 900, cj. 52, Vila Nova Conceição, São Paulo, SP, CEP: 04511-001, às 09:00 horas em primeira convocação, com a presença de 2/3 (dois terços) dos referidos associados e, em segunda e última convocação, às 10:00 horas, com qualquer número, a fim de discutir e deliberar sobre a seguinte ordem do dia: a) Discussão e Deliberação sobre a Proposta Orçamentária para o ano de 2013. É importante a presença de sócio, titular ou diretor da empresa associada. Solicita-se às empresas associadas que credenciem seus representantes com poderes específicos.

São Paulo, 6 de novembro de 2012. ARI BOLONHEZI Presidente do Sindicato

SINDICATO NACIONAL DAS ENTIDADES ABERTAS DE PREVIDÊNCIA COMPLEMENTAR

EDITAIS DE CONVOCAÇÃO ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA

Convocamos as Entidades Abertas de Previdência Complementar, associadas deste Sindicato, quites e pleno gozo de seus direitos sindicais, para participarem da Assembleia Geral Ordinária, a ser realizada em 23/11/2012, às 10h30, em primeira convocação, na sede do Sindicato, situado na Rua Sete de Setembro, nº 92, Salas 202/203 - Centro - Rio de Janeiro - RJ, em cumprimento ao disposto na letra "a" do art. 11 do Estatuto, a fim de deliberarem sobre as seguintes matérias da Ordem do dia: 1. Abertura; 2. Aprovação dos balancetes referente aos meses de janeiro a outubro de 2012, com o respectivo Parecer do Conselho Fiscal; 3. Aprovação da Previsão Orçamentária para o exercício de 2013, com o respectivo Parecer do Conselho Fiscal; 4. Reajuste da contribuição associativa; 5. Encerramento. Não havendo na hora acima indicada número legal de associadas para início dos trabalhos em primeira convocação, a Assembleia será realizada no mesmo dia e local, às 11h00, em segunda convocação, com qualquer número de associadas presentes.

ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

Convocamos as Entidades Abertas de Previdência Complementar, associadas deste Sindicato, quites e pleno gozo de seus direitos sindicais, para participarem da Assembleia Geral Extraordinária, a ser realizada em 23/11/2012, às 11h00, em primeira convocação, na sede do Sindicato, situado na Rua Sete de Setembro, nº 92, Salas 202/203 - Centro - Rio de Janeiro - RJ, em cumprimento ao disposto na letra "d" do art. 10 do Estatuto, a fim de deliberarem sobre as seguintes matérias da Ordem do dia: 1. Abertura; 2. Aprovar pedido de filiação do SINAPP junto à Fenaseg - Federação Nacional das Empresas de Seguros Privados e de Capitalização, em cumprimento ao disposto no art. 5º do Estatuto Social da referida Federação; 3. Eleger dois membros da Diretoria do SINAPP para atuar como representantes junto à Fenaseg; 4. Encerramento. Não havendo na hora acima indicada número legal de associadas para início dos trabalhos em primeira convocação, a Assembleia será realizada no mesmo dia e local, às 11h30, em segunda convocação, com qualquer número de associadas presentes.

Rio de Janeiro, 7 de novembro de 2012. FRANCISCO ALVES DE SOUZA Presidente do Sindicato



SINDICATO DOS SERVIDORES DO GRUPO ADMINISTRATIVO DO ESTADO DO AMAPA-SINSGAAP

AVISO DE REGISTRO DE CHAPAS

O Presidente da Junta Eleitoral do SINSGAAP, no uso de suas atribuições contidas no Estatuto Social do SINSGAAP e na reunião de Assembleia Geral realizada nos dias 23/08/2012 e 06/09/2012, cumprindo o disposto no Inciso VI, do Artigo 7º do Regimento Eleitoral do SINSGAAP, informa a todos os sindicalizados no Sindicato dos Servidores do Grupo Administrativo do Estado do Amapá - SINSGAAP, que dentro do prazo regimental registrou-se para concorrer no processo eleitoral do SINSGAAP a chapa denominada: FORÇA E AÇÃO, com a seguinte composição: PRE-SIDENTE: Mauro Fernando Parente de Oliveira; PRIMEIRO VICE-PRESIDENTE: Jaime Cruz Mendes; SEGUNDO VICE-PRESIDENTE: Junior Gomes da Silva; SECRETÁRIA GERAL: Renilda Ramos Pacheco; PRIMEIRO SECRETÁRIO: Racso Daved Dias da Silva; SECRETÁRIA DE FINANÇAS: Tania Coeli Furtado Abdon; PRIMEIRA TESOUREIRA: Edna Marcia da Conceição de Sousa; SECRETÁRIO DE IMPRENSA E COMUNICAÇÃO: Edem June Melo de Souza; SECRETÁRIA DE EDUCAÇÃO, FORMAÇÃO E RELAÇÕES SINDICAIS: Sharon Dias Rodrigues; SECRETÁRIA DE ASSUNTOS JURÍDICOS: Erika Vaz Borges Sampaio; PRESIDENTE DO CONSELHO FISCAL: Rosiany Reis dos Santos; MEMBRO TITULAR DO CONSELHO FISCAL: Dheyme Melo de Lima; MEMBRO TITULAR DO CONSELHO FISCAL: Dheyme Melo de Lima; MEMBRO TITULAR DO CONSELHO FISCAL: Gilberto Gil Farias Barbosa; PRIMEIRO SUPLENTE DO CONSELHO FISCAL: Wilder Cruyiff Pontes Guimaraes; SEGUNDA SUPLENTE DO CONSELHO FISCAL: Wilder Cruyiff Pontes Guimaraes; SEGUNDA SUPLENTE DO CONSELHO FISCAL: Alvaro Jorge Cardoso. Abre-se apartir da data da presente publicação, prazo de 03 (três) dias consecutivos para os interessados, apresentarem impugnação da referida chapa ou de algum membro da chapa. O pedido de impugnação deverá ser endereçado ao Presidente da Junta Eleitoral do SINSGAAP e protocolado na sede provisória do SINSGAAP, situada na Avenida Pedro Baião nº 919 - Trem - Macapá - AP, no período de 19 a 31 de Outubro de 2012, no horário das 14h00 às 18h00.

Macapá-AP, 7 de novembro de 2012. NILTON DA SILVA PEREIRA Presidente da Junta da Eleitoral/SINSGAAP

SINDICATO DOS SERVIDORES PÚBLICOS DO MUNICIPIO DE CIPÓ

EDITAL DE CONVOCAÇÃO ELEIÇÃO

O presidente do Sindicato dos Servidores Público do Município de Cipó - BA, no uso das suas atribuições estatutárias, convoca todos os associados (filiados) quites com suas obrigações estatutárias, pertencentes à base territorial do Município de Cipó- BA, para participarem da eleição para Diretoria e Conselho Fiscal do SISPUC. A eleição acontecerá no dia 09/12/2012, das 8h00m ás 17h00m na sede do sindicato, situado na Avenida Sete de Setembro, n°789, Centro, Cipó-BA. O registro de chapas deverá ser feito na secretaria do sindicato no prazo de 20 (vinte) dias, contado da data de publicação deste edital, excluindo-se o primeiro dia e incluindo-se o ultimo dia. A secretaria funcionará de segunda á sexta, das 8h00m ás 12h00m para registro de chapas e quaisquer esclarecimentos.

Cipó, 7 de novembro de 2012. DERCKIAN ANDRADE S. SANTOS Presidente do Sindicato

SINDICATO DOS TRABALHADORES NA INDÚSTRIA DA CONSTRUÇÃO EM GERAL E DO MOBILIÁRIO DE MOSSORÓ E REGIÃO OESTE DO RIO GRANDE DO NORTE

EDITAL DE CONVOCAÇÃO ASSEMBLEIA GERAL

O Presidente do SINDICATO INTERMUNICIPAL DOS TRABALHADORES NA INDÚSTRIA DA CONSTRUÇÃO CIVIL EM GERAL, LEVE E PESADA, E DO MOBILIARIO DE MOSORO E REGIÃO OESTE DO ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE- SINTRACOMM/RN, no uso de suas atribuições legais, pelo presente edital convoca todos os trabalhadores na indústria da construção civil em Geral, Leve e Pesada, e do Mobiliário de Mossoró e Região Oeste do Estado do Rio Grande do Norte, abrangendo todos os Trabalhadores na Industria da Construção Civil (pedreiros, carpinteiros, pintores e estucadores, bombeiros hidráulicos e outros, montagens industriais e engenharia consultiva); Trabalhadores nas indústrias da construção de Estradas e Rodagens, pavimentação, obras de terraplenagem em geral (pontes, portos, canais, barragens, aeroportos, hidrelétricas, gasoduto, Aqueodutos e engenharia consultiva); Operadores de Maquinas pesadas, Pedreiras, Concretagens, Betonagem, Soldagem Industrial; Trabalhadores na indústria de Olaria; Trabalhadores na indústria de Cimento, Cal e Gesso; Trabalhadores na indústria de Ladrilhos Hidráulicos e produto de cimento; Trabalhadores na Indústria de Porcelanate para Construção; Trabalhadores na Indústria de mármores e granitos; Trabalhadores na indústria de pintura, decorações, estuques e ornatos; Trabalhadores na indústria de pintura, carpintarias, tornearias, madeiras compensados e laminadas,

aglomerados e chapas de fibras de madeira; Oficiais marceneiros e trabalhadores na indústria de serrarias e de móveis de madeira; Trabalhadores na indústria de móveis de junco e vime e vassouras; Indústria de cortinados e estofados; Indústria de escovas e pincéis; Indústria de artefatos de cimento armado; Indústria de instalações elétricas, gás, hidráulicas e sanitárias; Indústria da construção de estradas, pavimentação, Indústria de Britagem, na base territorial dos Municípios: Alexandria, Almino Afonso, Apodi, Augusto Severo, Areia Branca, Baraúna, Caraubas, Felipe Guerra, Frutuoso Gomes, Governador Dix-Sept Rosado, Itaú, Janduis, Luis Gomes, Mossoró, Marcelino Vieira, Martins, Patu, Pau dos Ferros, Rodolfo Fernandes, São Francisco do Oeste, São Miguel, Umarizal e Upanema, para participarem da Assembléia Geral do 4º Congresso da Categoria que se realizará no dia 24 de novembro de 2012, sendo na área de lazer do Sindicato, situado na Rua Raquel Ana de Souza, nº. 2000, Bairro Abolição IV, Mossoró-RN, em 1ª convocação às 17:00 horas na falta de numero legal na primeira, em 2ª convocação ás 18:00 horas, para deliberarem sobre a seguinte ordem do dia:

- 1ª) Adequação do Estatuto Social da Entidade, ao Novo Código Civil Brasileiro;
- 2ª) Incorporação das categorias profissionais de: abrangendo todos os Trabalhadores na Industria da Construção Civil (pedreiros, carpinteiros, pintores e estucadores, bombeiros hidráulicos e outros, montagens industriais e engenharia consultiva); Trabalhadores nas indústrias da construção de Estradas e Rodagens, pavimentação, obras de terraplenagem em geral (pontes, portos, canais, barragens, aeroportos, hidrelétricas, gasoduto, Aqueodutos e engenharia consulriva); Operadores de Maquinas pesadas, Pedreiras, Concretagens, Betonagem, Soldagem Industrial; Trabalhadores na indústria de Olaria; Trabalhadores na indústria de Cimento, Cal e Gesso; Trabalhadores na indústria de Ladrilhos Hidráulicos e produto de cimento; Trabalhadores na Indústria de cerâmica para construção; Trabalhadores na indústria de Porcelanate para Construção; Trabalhadores na Indústria de mármores e granitos; Trabalhadores na indústria de pintura, decorações, estuques e ornatos; Trabalhadores na indústria de serrarias, carpintarias, tornearias, madeiras compensados e laminadas, aglomerados e chapas de fibras de madeira; Oficiais marceneiros e trabalhadores na indústria de serrarias e de móveis de madeira; Trabalhadores na indústria de móveis de junco e vime e vassouras; Indústria de cortinados e estofados; Indústria de escovas e pincéis; Indústria de artefatos de cimento armado; Indústria de instalações elétricas, gás, hidráulicas e sanitárias; Indústria da construção de
- estradas, pavimentação, Indústria de Britagem,

 3ª) Extensão de base para a cidade de: Areia Branca-RN.

 4ª) Alteração da denominação para: Sindicato Intermunicipal dos Trabalhadores na Indústria da Construção Civil em Geral, Leve e Pesada, e do Mobiliário de Mossoró e Região Oeste do Estado do RN.

Mossoró-RN, 7 de novembro de 2012. IVONILDO MONTEIRO FERNANDES Presidente do Sindicato

SINDICATO DOS TRABALHADORES ESCOLARES
DE CAMPINAS, AMERICANA, SUMARÉ,
INDAIATUBA, VALINHOS, VINHEDO, MONTE
MOR, SANTA BÁRBARA DO OESTE, CAPIVARI,
RIO CLARO, CORDEIRÓPOLIS, ARARAS,
PAULÍNIA, JAGUARIÚNA, SÃO JOÃO DA BOA
VISTA, ATIBAIA, ITATIBA, HORTOLÂNDIA,
COSMÓPOLIS, HOLAMBRA, SANTO ANTONIO
DE POSSE, ARTHUR NOGUEIRA
E ENGENHEIRO COELHO, NO ESTADO DE SÃO
PAULO - SINTESCAMP

EDITAL DE CONVOCAÇÃO ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

- A Diretoria do SINTESCAMP, CNPJ: 11.868.088/0001-84, com base territorial no Estado de São Paulo, representada pelo seu Presidente Aparecido Carlos Valentim, convoca todos os associados ou não, para reunirem-se em Assembleia Geral Extraordinária que será realizada, na entidade sita á Rua Dr. Gabriel Penteado, 450 Vila João Jorge Campinas- SP CEP: 13041-305, no próximo dia 19/11/2012, ás 08h30min em primeira convocação com a presença da maioria absoluta da categoria e, caso não haja quorum, em segunda convocação ás 09h00min horas com qual quer numero de presentes para discutir e votar a seguinte pauta:
- 1-) Analisar Pauta de Reivindicação dos sindicatos profissionais enviada pelo Sindicato do Trabalhadores em função da Campanha Salarial de 2012/2013;
- 2-) Fixação de contribuição assistencial patronal que obrigará a categoria, sócios e não sócios, como retribuição por sua representação nas negociações e abrangências pelo instrumento normativo:
 - 3-) Assuntos gerais.
- A omissão ou ausência do membro da categoria retira qualquer direito a futuras reclamações e o submete ás decisões tomadas pela Assembleia geral Extraordinária.

APARECIDO CARLOS VALENTIM Presidente do Sindicato

SINDICATO DOS SERVIDORES PÚBLICOS MUNICIPAIS DE SABARÁ -SINSESA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

O Presidente do Sindicato dos Servidores Públicos Municipais de Sabará - SINSESA, inscrito no CNPJ sob o nº: 05.090.863/0001-10, no uso de suas atribuições Estatutárias, legais e com fundamento na Portaria 186/2008 do MTE, CONVOCA toda a CATEGORIA dos Servidores Públicos ativos, aposentados e pensionistas da Administração Pública Direta, Indireta, Autarquias e Fundações do Poder Executivo e Legislativo do Município de Sabará/MG, para comparecerem à ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA DE RERATIFICAÇÃO DE FUNDAÇÃO da aludida entidade sindical, a ser realizada no dia 26/11/2012, às 19h00min em primeira convocação com a presença da maioria absoluta dos Convocados ou às 19h30min em segunda e última convocação com a presença de qualquer número de convocados, no Salão da Primeira Igreja Batista de Sabará, sito a Rua Intendência, 278, Centro, Sabará/MG, para deliberarem sobre a seguinte Ordem do Dia: 1) Ratificação da Fundação do SINSESA ocorrida em 10/12/2001; 2) Adequação do Estatuto ao novo Código Civil; 3) Ratificação do processo eleitoral de Eleição da atual Diretoria, Conselho Fiscal e Delegados Representantes na Federação ocorrido no dia 24/08/2012; 4) Posse da Diretoria, Conselho Fiscal e Delegados Representantes na Federação.

> Sabará, 6 de novembro de 2012. MARCO ANTÔNIO XAVIER DOS SANTOS

SINDICATO DOS POLICIAIS FERROVIÁRIOS FEDERAIS DO ESTADO DE MINAS GERAIS

EDITAL DE CONVOCAÇÃO ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

Ficam convocados todos servidores que prestam serviços de policiais ferroviários federais no Estado de Minas Gerais, para Assembléia Geral Extraordinária, a realizar-se no dia 24 de novembro de 2012, às 10:00 horas à Av. Nossa Senhora de Fátima, 3563, Calafate, Bhte/MG, para tratar da seguinte ordem do dia: a) Ratificação da fundação do Sindicato dos Policiais Ferroviários Federais do Estado de Minas Gerais; b) Ratificação da Aprovação do Estatuto Social; c) Ratificação da Eleição, Apuração e Posse da Diretoria. Não havendo número suficiente em primeira convocação, a Assembléia será realizada trinta (30) minutos após, em segunda convocação, no mesmo dia e local, com qualquer número de presentes, e as decisões prevalecerão para todos os efeitos.

Belo Horizonte, 7 de novembro de 2012. EDUARDO OLIVEIRA COIMBRA Presidente do Sindicato

UNIVERSIDADE DE RIBEIRÃO PRETO - UNAERP

EDITAL RETIFICAÇÃO DO EDITAL DO PROCESSO SELETIVO PARA RESIDÊNCIA MÉDICA

No Edital do Processo Seletivo para Residência Médica da Universidade de Ribeirão Preto - UNAERP 2013, de 08 de outubro de 2012, publicado no Diário Oficial da União, seção 03, de 26 de Outubro de 2012, página 245: Onde se lê: I - DOS PROGRAMAS

Onde se lê: I - DOS PROGRAMAS ÁREAS BÁSICAS de acordo com a Resolução vigente

Nome do Programa	Duração do PRM em anos	Vagas oferecidas/ ano de PRM	Situação PRM no SISCNRM	Vagas reservadas Para as Forças Arma- das*
Cirurgia Geral	02	03	Recredenciamen-	0
			Ю	
Clínica Médica	02	04	Recredenciamen- to	0

*Número de vagas ocupadas por candidatos já aprovados e matriculados no ano anterior que foram convocados para o Serviço Militar obrigatório, portanto já ocupada.

Leia-se: I - DOS PROGRÂMAS

ÁREAS BÁSICAS de acordo com a Resolução vigente

Nome do Programa	Duração PRM anos	Vagas oferecidas/ ano de PRM	Situação PRM no SISCNRM	Vagas reservadas Para as Forças Arma- das*
Cirurgia Geral	02	04	Recredenciamen- to	0
Clínica Médica	02	04	Recredenciamen-	0

*Número de vagas ocupadas por candidatos já aprovados e matriculados no ano anterior que foram convocados para o Serviço Militar obrigatório, portanto já ocupada. Ribeirão Preto, 05 de Novembro de 2012.

> ELMARA LÚCIA DE OLIVEIRA BONINI Reitora



GOVERNO DO DISTRITO FEDERAL

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 5/2012

O pregoeiro comunica que no pregão eletrônico por SRP nº 05/2012, sagrou-se vencedora a empresa Vipre Comércio de Produtos Ltda-ME, CNPJ 07.607.618/0001-63, para o item 1, luvas de procedimento, não estéril, tamanho M, no valor unitário de R\$ 11,31 a caixa com 100 unidades e para o item 2, luvas no tamanho G, no valor unitário de R\$ 11,58 a caixa com 100 unidades, referente ao processo nº 054.000.737/2012. Os Termos de Adjudicação e Homologação estão disponíveis no sítio www.comprasnet.gov.br.

Brasília-DF, 6 de novembro de 2012. ANDERSON DE SOUSA FERREIRA

ISSN 1677-7069

SECRETARIA DE ESTADO DE DESENVOLVIMENTO URBANO E MEIO AMBIENTE COMPANHIA IMOBILIÁRIA DE BRASÍLIA -TERRACAP

EDITAL DE CONVOCAÇÃO ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

Ficam convocados os Senhores Acionistas da COMPANHIA IMOBILIÁRIA DE BRASÍLIA - TERRACAP, para a 176ª (CENTÉSIMA SEPTUAGÉSIMA SEXTA) ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA, a ser realizada na Sede da Empresa, situada no Setor de Administração Municipal - SAM, Bloco "F", 2º Andar, Sala 204, em Brasília - Distrito Federal, no dia 29 de novembro de 2012, às 15 horas, a fim de deliberarem a seguinte ORDEM DO DIA: I) Reforma do Estatuto Social da Companhia Imobiliária de Brasília - TERRACAP conforme propostas abaixo: a) Inserção do inciso XVII no artigo 21 do Estatuto Social da TERRACAP, com a seguinte redação: b) "XVII - aprovar previamente a designação do Chefe da Auditoria Interna." - (Processo nº 111.001.594/2012), c) Alteração do inciso V, artigo 26 do Estatuto Social da TERRACAP, para viger com a seguinte redação: "V - assinar em conjunto com o Diretor de cada área os documentos de interesse da respectiva Diretoria, devendo nos instrumentos de contratos, convênios, ajustes e quaisquer outros documentos que imputem ônus para a TERRACAP ou que exonerem terceiros para com ela, constar também a assinatura do Diretor de Recursos Humanos, Administração e Finanças;" - (Processo nº 111.001.594/2012), d) Inserção na alínea "c", inciso III, artigo 53 do Estatuto Social da TERRACAP, da expressão "... e juros sobre capital próprio, a título de dividendos, ..." conforme proposta apresentada no Processo nº 111.002.205/2011.

Brasília, 6 de novembro de 2012. ANTONIO CARLOS REBOUÇAS LINS

SECRETARIA DE ESTADO DE PLANEJAMENTO E ORÇAMENTO SUBSECRETARIA DE LICITAÇÕES E COMPRAS

AVISOS DE LICITAÇÕES PREGÃO ELETRÔNICO Nº 504/2012

Objeto: Aquisição de material de Informática (equipamentos de processamento de dados, áudio, vídeo, foto, acessórios de imagem, som e geração de energia), conforme condições e especificações constantes dos Anexos do Edital. Data e horário para recebimento das propostas: até 09h00min do dia 26 de novembro de 2012, processos n.º 195.000.067/2012, 080.001.455/2012, 080.004.497/2012; 137.000.862/2012; 149.000.360/2011; 150.002.484/2012. Valor Estimado R\$ 203.115,50. O edital poderá ser retirado exclusivamente no endereço eletrônico www.compras.df.gov.br. Informações referentes ao cadastro ou ao site através do telefone 3312.5325/3312.5329.

Brasília/DF, 07 de novembro de 2012.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 513/2012

Objeto: Contratação de empresa especializada para realizar serviços gráficos (confecção de folders, cartazes, certificados, etc), conforme especificações e condições estabelecidas no termo de referência constante do Anexo I do Edital. Data e horário para recebimento das propostas: até 09h00min do dia 22 de novembro de 2012, processo nº 060.001.982/2011. Valor Estimado R\$ 1.177.086,80. O edital poderá ser retirado exclusivamente no endereço eletrônico www.compras.df.gov.br. Informações referentes ao cadastro ou ao site através do telefone 3312.5325/3312.5329.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 515/2012

Objeto: Contratação de empresa especializada para realizar serviços de transporte de veículos, através de "caminhões cegonha", ou similares, por longos percursos, conforme especificações e condições estabelecidas no termo de referência constante do Anexo I do Edital. Data e horário para recebimento das propostas: até 14h15min do dia 22 de novembro de 2012, processo nº 050.000.441/2012. Valor Estimado R\$ 12.283,33. O edital poderá ser retirado exclusivamente no endereço eletrônico www.compras.df.gov.br. Informações referentes ao cadastro ou ao site através do telefone 3312.5325/3312.5329.

Brasília/DF, 7 de novembro de 2012. AUGUSTO CESAR PIRES ARANHA Pregoeiro

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 506/2012

Objeto: Aquisição de aparelhos e equipamentos odontológicos (aparelho de laserplus terapêutico, aparelho para realização de audiometria de tronco cerebral, audiômetro clínico, autorefrator com ceratômetro, bipap, cabina audiompetrica desmontável, campímetro computadorizado, ecógrafo ocular, endolaser, lâmpada de fenda, len-sômetro, maca reclinável, etc...), conforme especificações constantes do anexo I do edital. Data e horário para recebimento das propostas: até 09h00min do dia 22 de novembro de 2012, processo principal n.º 054.001.534/2012 e apensos 054.001.182/2012; 054.001.183/2012; 054.001.184/2012; 054.001.453/2012; 054.001.329/2012; 054.001.531/2012; 054.001.549/2012; 054.001.359/2012; 054.001.532/2012; 054.001.533/2012; 054.001.550/2012 054.001.554/2012; 054.001.557/2012; 054.001.552/2012: 054.001.555/2012: 054.001.556/2012; 054.001.558/2012 054.001.559/2012; 054.001.560/2012; 054.001.571/2012; 054.001.551/2012. Valor Estimado R\$ 4.017.253,36. O edital poderá ser retirado exclusivamente no endereço eletrônico www.compras.df.gov.br. Informações referentes ao cadastro ou ao site através do telefone 3312.5325/3312.5329.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 510/2012

Objeto: Aquisição de veículos (van), conforme especificações constantes do anexo I do edital. Data e horário para recebimento das propostas: até 09h00min do dia 23 de novembro de 2012, processo 410.000.877/2012 - Secretaria de Estado de Planejamento e Orçamento. Valor Estimado R\$ 1.434.600,00. O edital poderá ser retirado exclusivamente no endereço eletrônico www.compras.df.gov.br. Informações referentes ao cadastro ou ao site através do telefone 3312.5325/3312.5329.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 516/2012

Objeto: Aquisição de material (mobiliário em geral), conforme especificações constantes do anexo I do edital. Data e horário para recebimento das propostas: até 09h00min do dia 26 de novembro de 2012, processo principal nº 050.000356/2012 e apensos 063.000364/2012; 137.001033/2012; 150.002481/2012; 195.000065/2012; 380.001736/2012; 380.001805/2012. Valor Estimado R\$ 126.165,16. O edital poderá ser retirado exclusivamente no endereço eletrônico www.compras.df.gov.br. Informações referentes ao cadastro ou ao site através do telefone 3312.5325/3312.5329.

Brasília/DF, 7 de novembro de 2012. VERÔNICA DE FRANÇA BAHIA Pregoeira

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 517/2012

Objeto: Aquisição de material (carrinho multi-uso e outros para transporte de pequenas cargas), conforme especificações e condições estabelecidas no termo de referência constante do Anexo I do Edital. Data e horário para recebimento das propostas: até 09h00min do dia 23 de novembro de 2012, concernentes aos processos n.ºs 139.000.035/2012, 080.003.758/2012 e 415.000.391/2012. Valor estimado R\$ 39.125,65. O respectivo edital poderá ser retirado exclusivamente no endereço eletrônico www.compras.df.gov.br. Informações referentes ao cadastro ou ao site através do telefone 3312.5325.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 522/2012

Objeto: Aquisição de material de consumo (açucareiro, bandejas, copos de vidro, ebulidor de água, fósforo, garrafa térmica, jarras, luvas, água sanitária, cesto para lixo, esponja limpeza, pá de lixo, saco de lixo, rodo, vassoura, absorvente, creme dental, escova dental, shampoo automotivo, álcool, desinfetante e outros), conforme especificações e condições estabelecidas no termo de referência constante do Anexo I do Edital. Data e horário para recebimento das propostas: até 09h00min do dia 22 de novembro de 2012, concernentes aos processos n.ºs 417.000.587/2012, 361.003.162/2012, 150.002.711/2012, 137.001.058/2012, 131.000.144/2012, 080.003.760/2012, 052.001.056/2012. Valor estimado R\$ 350.217,73. O respectivo edital poderá ser retirado exclusivamente no endereço eletrônico www.compras.df.gov.br. Informações referentes ao cadastro ou ao site através do telefone 3312.5325.

Brasília/DF, 7 de novembro de 2012. CARLOS ALEXANDRE GOMES DE MEDEIROS Pregoeiro

AVISO DE RETIFICAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 463/2012

A Pregoeira comunica que o Aviso de Desclassificação e Convocação, referente ao Pregão Eletrônico nº 463/2012 - SULIC/SE-PLAN, cujo objeto é aquisição de aparelhos de medição e orientação (balança eletrônica, tacógrafo, termômetro infravermelho), aparelhos e equipamentos de comunicação (aparelho telefônico e transceptor portátil), publicado no DODF nº 225, página 97 e no DOU nº 214, página 234, todos do dia 06/11/2012, saiu com incorreção. Onde se lê: "...processos n°s 052.000.899/2012-PCDF, 380.001.463/2012-SE-DEST...". Leia-se: "... processos: 417.000.883/2012-SECRIANÇA, 050.000.530/2012-SSP/DF, 063.000.231/2012; 063.000.600/2011-FHB e 052.000.897/2012-PCDF...".

Brasília/DF, 7 de novembro de 2012. RITA DE CÁSSIA GODINHO DE CAMPOS

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO ELETRÔNICO Nº 438/2012

A Pregoeira comunica que o Resultado de Julgamento do Pregão acima citado, encontra-se disponível no sistema eletrônico, no site: www.compras.df.gov.br/licitações/andamento. Processo nº 411.000.050/2012-SULIC.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 447/2012

A Pregoeira comunica que o Resultado de Julgamento do Pregão acima citado, encontra-se disponível no sistema eletrônico, no site: www.compras.df.gov.br/licitações/andamento. Processos n°s 052.000.304/2012 e 052.001.051/2012 - PCDF

Brasília/DF, 7 de novembro de 2012. VERÔNICA DE FRANÇA BAHIA

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 470/2012

A Pregoeira comunica que o Resultado do Julgamento do Pregão acima citado, processo n.º 050.000.193/2012-SSP/DF, encontra-se disponível no sistema eletrônico, no site: www.compras.df.gov.br/licitações /andamento.

Brasília/DF, 7 de novembro de 2012. RITA DE CÁSSIA GODINHO DE CAMPOS

SECRETARIA DE ESTADO DE SEGURANÇA PÚBLICA DEPARTAMENTO DE TRÂNSITO DO DISTRITO FEDERAL

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 54/2012 - UASG 926142

 N° Processo: 055.031.824/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada para o fornecimento e instalação de equipamentos condicionadores de ar SPLIT Piso/Teto para as Unidades do Departamento de Trânsito do Distrito Federal, conforme específicações, condições e quantitativos estabelecidos no Termo de Referência constante do Anexo I do Edital. Total de Itens Licitados: 00005 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Sam Lote a Bloco c Sala 103 Ed. Cco Asa Norte - BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 23/11/2012 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br.

ALESSANDRA DIAS DA COSTA VARGAS Pregoeira

(SIDEC - 07/11/2012) 926142-37574-2012NE000047

GOVERNO DO ESTADO DO ACRE

AVISO DE REABERTURA DE PRAZO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 184/2012

Comunicamos a reabertura da licitação supracitada, publicada no D.O.U de 17/09/2012 Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de Mobiliários, Ares- condicionados e Eletro-eletrônicos, para estruturar o Programa de Habitação no âmbito da SEDS, para implementação do setor de acompanhamento das entidades da sociedade civil, para aparelhamento do Centro de Formação e Capacitação, Aparelhamento dos CREAS. Sede dos Conselhos, Conselhos Municipais, Conselhos Estaduais, Secretarias Municipais, CEJAS e Centros Socioeducativos do Estado do Acre, a fim de atender às atividades previstas no Programa de Desenvolvimento Sustentável do Acre PROACRE. Entrega das Propostas: a partir de 25/10/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 13/11/2012, às 10h30 no site www.comprasnet.gov.br.

THAISA BATISTA MONTEIRO Pregoeira

(SIDEC - 07/11/2012) 925307-02017-2012NE600300

SECRETARIA DE ESTADO DA GESTÃO ADMINISTRATIVA SECRETARIA ADJUNTA DE COMPRAS E LICITAÇÕES

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO SRP N° 236/2012

A COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO - CPL 06 torna público aos interessados, que fará realizar licitação, na modalidade de Pregão Eletrônico Por Registro de Preços.

Objeto: Contratação de empresa para a prestação de serviços

Objeto: Contratação de empresa para a prestação de serviços de hospedagem e fornecimento de alimentação no município de Cruzeiro do Sul - AC, destinado a atender as ações sociais da SEP-MULHERES onde irá realizar seminários e cursos de capacitação para as mulheres rurais do interior do município.

para as mulheres rurais do interior do município.

Fonte de Recursos: 100 - Recurso Próprio do Estado 200 - Convênio MDA Nº 59980/2011, SICONV nº 763482/2011

Propostas: Serão recebidas até as 10h30min (Horário de Bra-

Propostas: Serão recebidas até as 10h30min (Horário de Brasília) do dia 22 de novembro de 2012, quando terá início a disputa de preços no sistema eletrônico: site www.licitacoes-e.com.br



Edital e Informações: O edital estará à disposição dos interessados a partir do dia 09 de novembro, através do www.licitacoes-e.com.br N.º 457221 ou excepcionalmente na Secretaria Adjunta de Compras e Licitações Públicas - Estrada do Aviário № 927, Bairro Aviário - CEP - 69.900-830 - Rio Branco-AC - Fone (68) 3212-

> Rio Branco-AC, 7 de novembro de 2012. ANSELMO DE MIRANDA Pregoeiro

PREGÃO ELETRÔNICO SRP Nº 266/2012

A COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO - CPL 03 torna público aos interessados, que fará realizar licitação, na modalidade de Pregão Eletrônico Por Registro de Preços.

Objeto: Aquisição de máquina fotográfica digital e filma-

Fonte de Recursos: 100 (RP), 200 (convênio)

Propostas: Serão recebidas até as 10h30min (horário de Brasília) do dia 21 de novembro de 2012, quando terá início a disputa de preços no sistema eletrônico: site www.licitacoes-e.com.br

Edital e Informações: O edital estará à disposição dos interessados a partir do dia 08 de novembro de 2012, através do site www.licitacoes-e.com.br N.º da Licitação 457513 ou excepcionalmente na Secretaria Adjunta de Compras e Licitações - Estrada do Aviário Nº 927, Bairro Aviário - CEP - 69.900-830 - Rio Branco-AC - Fone (68) 3212-7500.

> Rio Branco-AC, 7 de novembro de 2012. SANDRO DE VASCONCELOS BEZERRA Pregoeiro

PREGÃO SRP Nº 1.093/2012

Objeto: Aquisição de Material de Consumo Diversos, para atender as necessidades do IDEP-DM, na execução do Programa Nacional de Acesso ao Ensino Técnico e Emprego - PRONATEC, no município de Cruzeiro do Sul. Fonte de Recursos: 200 (CV)

Retirada do Edital: 08/11/2012 à 20/11/2012

Através do site www.ac.gov.br, www.acrecompra.acre.gov.br ou www.licitacao.ac.gov.br ou excepcionalmente na Secretaria Adjunta de Compras e Licitações Públicas - Estrada do Aviário Nº 927, Bairro Aviário - CEP - 69.900-830 - Rio Branco-AC - Fone (68)

Horário: 8h às 18h.

Data da Abertura: 21/11/2012 às 14h30min, conforme preâmbulo no Edital.

PREGÃO SRP Nº 1.118/2012

Objeto: Aquisição de Material de Consumo, (Hidráulico) para atender as necessidades do Instituto Estadual de Desenvolvimento da Educação Profissional Dom Moacyr Grechi.
Fonte de Recursos: 200 (CV)

Retirada do Edital: 08/11/2012 à 20/11/2012

Através do site www.ac.gov.br, www.acrecompra.acre.gov.br ou www.licitacao.ac.gov.br ou excepcionalmente na Secretaria Adjunta de Compras e Licitações Públicas - Estrada do Aviário Nº 927, Bairro Aviário - CEP - 69.900-830 - Rio Branco-AC - Fone (68)

Horário: 8h às 18h. Data da Abertura: 21/11/2012 às 08h30min, conforme preâmbulo no Edital.

> Rio Branco-AC, 7 de novembro de 2 IRISMAR DE SOUZA MELO 7 de novembro de 2012. Pregoeira

PREGÃO SRP Nº 1.126/2012

Objeto: Aquisição de material de consumo de Informática, para atender as necessidades do Instituto Estadual de Desenvolvimento da Educação Profissional Dom Moacyr Grechi, na execução do Programa Nacional de Acesso ao Ensino Técnico e Emprego - PRO-NATEC.

Fonte de Recursos: 200 (CV) Retirada do Edital: 08/11/2012 à 20/11/2012

Através do site www.ac.gov.br, www.acrecompra.acre.gov.br ou www.licitacao.ac.gov.br ou excepcionalmente na Secretaria Adjunta de Compras e Licitações Públicas - Estrada do Aviário Nº 927, Bairro Aviário - CEP - 69.900-830 - Rio Branco-AC - Fone (68)

Horário: 8h às 18h.

Data da Abertura: 21/11/2012 às 10h30min, conforme preâmbulo no Edital.

> Rio Branco-AC, 7 de novembro de 2012. MARIA DULCENIR LINHARES DE SOUZA Pregoeira

PREGÃO SRP Nº 1.127/2012

Objeto: Aquisição de Material de Consumo, para atender as necessidades do IDEP-DM, na execução do Programa Nacional de Acesso ao Ensino Técnico e Emprego - PRONATEC, no município de Cruzeiro do Sul.

Fonte de Recursos: 200 (CV)
Retirada do Edital: 09/11/2012 à 21/11/2012

Através do site www.ac.gov.br, www.acrecompra.acre.gov.br ou www.licitacao.ac.gov.br ou excepcionalmente na Secretaria Adjunta de Compras e Licitações Públicas - Estrada do Aviário Nº 927, Bairro Aviário - CEP - 69.900-830 - Rio Branco-AC - Fone (68)

Horário: 8h às 18h.

Data da Abertura: 22/11/2012 às 08h30min, conforme preâmbulo no Edital.

> Rio Branco-AC, 7 de novembro de 2012. MARIA DULCENIR LINHARES DE SOUZA Pregoeira

PREGÃO SRP Nº 1.133/2012

Obieto: Aquisição de material de consumo (Água Mineral e Vasilhames), para atender as necessidades do Instituto Estadual de Desenvolvimento da Educação Profissional Dom Moacyr Grechi, na execução do Programa Nacional de Acesso ao Ensino Técnico e Emprego - PRONATEC, no município de Cruzeiro do Sul. Fonte de Recursos: 200 (CV)

Retirada do Edital: 09/11/2012 à 21/11/2012

Através do site www.ac.gov.br, www.acrecompra.acre.gov.br ou www.licitacao.ac.gov.br ou excepcionalmente na Secretaria Adjunta de Compras e Licitações Públicas - Estrada do Aviário Nº 927, Bairro Aviário - CEP - 69.900-830 - Rio Branco-AC - Fone (68) 3212-7500.

Horário: 8h às 18h.

Data da Abertura: 22/11/2012 às 10h30min, conforme preâmbulo no Edital.

> Rio Branco-AC. 7 de novembro de 2012. MARIA ODALIS RUIZ GADELHA Pregoeira

PREGÃO SRP Nº 1.067/2012

Objeto: Aquisição de Materiais de Consumo Diverso, para atender as necessidades do IDEP-DM, na execução do Programa Nacional de Acesso ao Ensino Técnico e Emprego - PRONATEC Fonte de Recursos: 200 (CV)

Retirada do Edital: 08/11/2012 à 20/11/2012

Através do site www.ac.gov.br, www.acrecompra.acre.gov.br ou www.licitacao.ac.gov.br ou excepcionalmente na Secretaria Adjunta de Compras e Licitações Públicas - Estrada do Aviário Nº 927, Bairro Aviário - CEP - 69.900-830 - Rio Branco-AC - Fone (68) 3212-7500.

Horário: 8h às 18h. Data da Abertura: 21/11/2012 às 08h30min, conforme preâmbulo no Edital.

> Rio Branco-AC, 7 de novembro de 2012. LEONARDO DA SILVA ROCHA Pregoeiro

PREGÃO SRP Nº 1.131/2012

Obieto: Aquisição de Gêneros Alimentícios, Material de Higiene e Limpeza Utensílios domésticos, para atender as necessidades do IDEP-DM, na execução do Programa Nacional de Acesso ao ensino Técnico e emprego - PRONATEC. Fonte de Recursos: 200 (CV)

Retirada do Edital: 09/11/2012 à 21/11/2012

Através do site www.ac.gov.br, www.acrecompra.acre.gov.br ou www.licitacao.ac.gov.br ou excepcionalmente na Secretaria Adjunta de Compras e Licitações Públicas - Estrada do Aviário Nº 927, Bairro Aviário - CEP - 69.900-830 - Rio Branco-AC - Fone (68)

Horário: 8h às 18h.

Data da Abertura: 22/11/2012 às 14h30min, conforme preâmbulo no Edital.

> Rio Branco-AC, 7 de novembro de 2012. LÍDIA MARIA DE ASSIS MONTEIRO Pregoeira

AVISOS DE PRORROGAÇÃO PREGÃO SRP Nº 777/2012

A COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO - CPL 04 comunica aos interessados que o Pregão Por Registro de Preços acima mencionado, publicado, no Diário Oficial do Estado № 10.914 Pág. 07 e 08, no Diário Oficial da União № 207 Pág. 213, no Jornal A Gazeta todos do dia 25/10/2012, e na Internet nos sites: www.ac.gov.br, www.acrecompra.acre.gov.br, ou www.licitacao.ac.gov.br, fica prorrogado a data de sua abertura para o dia 22/11/2012 às 10h30min, Comunicamos ainda, que as datas da retiradas serão do dia 09/11/2012 à 21/11/2012, em função de retificação no edital nos sites acima ou excepcionalmente na Estrada do Aviário Nº927, Bairro Aviário - CEP - 69.900-830 - Rio Branco -AC-Fone (68)3212-7500.

> Rio Branco-AC, 7 de novembro de 2012. ANA MARIA RODRIGUES DA COSTA Pregoeira

TOMADA DE PRECOS SRP Nº 183/2012

A Comissão Permanente de Licitação - CPL 05 comunica A Comissão Permanente de Licitação - CPL 05 comunica aos interessados que a Tomada de Preços acima mencionada, publicada, no Diário Oficial da União Seção 3 № 199 Pag. 187, no Diário Oficial do Estado № 10.906 Pág. 20, ambos do dia 15/10/2012, no jornal A Gazeta, do dia 12/10/2012, e na Internet nos sites: www.ac.gov.br, www.acrecompra.acre.gov.br ou www.licitacao.ac.gov.br, fica prorrogado a data de sua abertura para o dia 10/12/2012 às 08h30min. Em função de retificação no edital. Comunicamos ainda, que as datas de retirada do edital serão do dia 08/11/2012 á 07/12/2012 nos sites acima ou excepcionalmente na Estrada do Aviário №927, Bairro Aviário - CEP - 69.900-830 - Rio Branco - AC-Fone (68)3212-7500 Branco -AC-Fone (68)3212-7500.

> Rio Branco-AC, 7 de novembro de 2012. WAGNER ALVES DE SOUZA Presidente

AVISO DE REVOGAÇÃO PREGÃO SRP Nº 1127/2011

A Fundação Hospital Estadual do Acre- Fundhacre, no uso de suas atribuições legais, torna pública a REVOGAÇÃO do Pregão SRP 1127/2011- CPL 04, em razão do interesse público, com fulcro no artigo nº 49, primeira parte, da Lei Federal nº 8.666/93, por interesse da Administração Pública.

> Rio Branco, 25 de outubro de 2012 CARLOS EDUARDO ALVES Superintendente da Fundhacre

AVISO DE REABERTURA DE PRAZO PREGÃO Nº 835/2012

Objeto: Contratação de Empresa para Fornecimento de Licença de Uso de Sistema de Gestão Comercial para Saneamento Básico, para atender às necessidades do Departamento Estadual de

Pavimentação e Saneamento - DEPASA.

Fonte de Recursos: 100 (Recursos Próprios - OGE), 700

(Recursos Próprios das Indiretas - RPI).
Retirada do Edital: 13/11/2012 à 23/11/2012
Através do site www.ac.gov.br, www.acrecompra.acre.gov.br ou www.licitacao.ac.gov.br ou excepcionalmente na Secretaria Adjunta de Compras e Licitações Públicas - Estrada do Aviário Nº 927, Bairro Aviário - CEP - 69.900-830 - Rio Branco-AC - Fone (68) 3212-7500.

Horário: 8h às 18h

Data da Reabertura: 26/11/2012 ás 10h30min, Em função de retificação no edital.

> Rio Branco-AC, 7 de novembro de 2012. WAGNER ALVES DE SOUZA Pregoeiro

RESULTADOS DE JULGAMENTOS TOMADA DE PREÇOS Nº 140/2012 - CPL - 05 - DEPASA Técnica e Preço

Objeto: Contratação de empresa na área de engenharia para Prestação de Serviços Técnicos em Elaboração de Projeto Executivo para Sistema de Esgotamento Sanitário para a Área Urbana do Município de Acrelândia, com previsão de expansão e crescimento po-pulacional para os próximos 20 (vinte) anos e RAS - Relatório Ambiental Simplificado para o mesmo projeto, para atender às necessidades do DEPASA.

A Comissão Permanente de Licitação - CPL 05, baseada no Parecer das Propostas Técnicas emitido pelo DEPASA CLASSIFI-COU as empresas 1ª colocada VETOR ENGENHARIA E CONS-COU as empresas 1º colocada VETOR ENGENHARIA E CONSTRUÇÕES LTDA com avaliação final igual a 10,00 (dez) pontos e 2ª colocada VIZA SOLUÇÕES EM ENGENHARIA com avaliação final igual a 9,95 (nove vírgula noventa e cinco) pontos, A Comissão atendendo o que dispõe o art. 109, I, alínea "b" da Lei 8.666/93, concedeu prazo de 05 (cinco) dias úteis para que as empresas inconformadas com esta decisão, querendo, apresentem razões de recurso e em prês housed emprisonados com esta decisão, querendo, apresentem razões de recurso e em prês housed emprisonados com esta decisão. conformadas com esta decisao, querenno, apresenten fazoes de recurso e, em não havendo manifestação, o processo será encaminhado ao DEPASA para homologação e adjudicação, conforme previsto no art. 43, inciso VI, da Lei nº 8.666/1993, em nome da empresa que foi classificada em 1º lugar: VETOR ENGENHARIA E CONSTRU-ÇÕES LTDA, com valor total de R\$ 250.001,99.

> WAGNER ALVES DE SOUZA Presidente da Comissão

AVISOS DE CLASSIFICAÇÃO TOMADA DE PREÇOS POR TECNICA E PREÇOS Nº 141/2012 - CPL - 5 - DEPASA

Objeto: contratação de empresa na área de engenharia para Prestação de Serviços Técnicos em Elaboração de Projeto Executivo para Sistema de Esgotamento Sanitário para a Área Urbana do Mupara a Sistema de Esgolamento Santiario para a Area Orbania de Esgolamento populacional para os próximos 20 (vinte) anos e RAS - Relatório Ambiental Simplificado para o mesmo projeto, para atender às necessidades do Departamento Estadual de Pavimentação e Saneamento - DEPASA.

A Comissão Permanente de Licitação - CPL 05, baseada no Parecer das Propostas Técnicas emitido pelo DEPASA CLASSIFI-COU as empresas: 1ª colocada VIZA SOLUÇÕES EM ENGENHA-RIA com avaliação final igual a 10,00 (dez) pontos e 2ª colocada

VETOR ENGENHARIA E CONSTRUÇÕES LTDA com avaliação final igual a 9,98 (nove vírgula noventa e oito) pontos, a Comissão atendendo o que dispõe o art. 109, I, alínea "b" da Lei 8.666/93, concedeu prazo de 05 (cinco) dias úteis para que as empresas inconformadas com esta decisão, querendo, apresentem razões de recurso e, em não havendo manifestação, o processo será encaminhado ao DEPASA para homologação e adjudicação, conforme previsto no art. 43, inciso VI, da Lei nº 8.666/1993, em nome da empresa que foi classificada em 1º lugar: VIZA SOLUÇÕES EM ENGENHARIA, com o valor global de R\$ 125.087,34 (cento e vinte e cinco mil oitenta e sete reais e trinta e quatro centavos).

ISSN 1677-7069

TOMADA DE PREÇOS POR TÉCNICA E PREÇOS N^2 148/2012 - CPL - 5 - DEPASA

Objeto: contratação de empresa na área de engenharia para Prestação de Serviços Técnicos em Elaboração de Projeto Executivo para Sistema de Esgotamento Sanitário para a Área Urbana do Município de Epitaciolândia, com previsão de expansão e crescimento populacional para os próximos 20 (vinte) anos e RAS - Relatório Ambiental Simplificado para o mesmo projeto, para atender às necessidades do Departamento Estadual de Pavimentação e Saneamento - DEPASA

Alibielital Simplificado para o filesino projeto, para atente as incessidades do Departamento Estadual de Pavimentação e Saneamento - DEPASA.

A Comissão Permanente de Licitação - CPL 05, baseada no Parecer das Propostas Técnicas emitido pelo DEPASA CLASSIFICOU as empresas: 1ª colocada VETOR ENGENHARIA E CONSTRUÇÕES LTDA com avaliação final igual a 10,00 (dez) pontos e 2ª colocada VIZA SOLUÇÕES EM ENGENHARIA com avaliação final igual a 9,95 (nove vírgula noventa e cinco) pontos, a Comissão atendendo o que dispõe o art. 109, I, alínea "b" da Lei 8.666/93, concedeu prazo de 05 (cinco) dias úteis para que as empresas inconformadas com esta decisão, querendo, apresentem razões de recurso e, em não havendo manifestação, o processo será encaminhado ao DEPASA para homologação e adjudicação, conforme previsto no art. 43, inciso VI, da Lei nº 8.666/1993, em nome da empresa que foi classificada em 1º lugar: VETOR ENGENHARIA E CONSTRUÇÕES LTDA, com o valor global de R\$ 390.087.26 (trezentos e noventa mil oitenta e sete reais e vinte e seis centavos).

Rio Branco-AC, 7 de novembro de 2012. WAGNER ALVES DE SOUZA Presidente da Comissão

SECRETARIA DE INFRAESTRUTURA DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM, INFRAESTRUTURA HIDROVIÁRIA E AEROPORTUÁRIA DO ACRE - DERACRE

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

1º Termo Aditivo do Contrato nº 4.12.153A - DERACRE - Partes: Departamento de Estradas de Rodagem, Infra-Estrutura Hidroviária e Aeroportuária do Acre - DERACRE, contratante e a empresa MAV CONSTRUTORA LTDA, contratada. Objeto: Constitui objeto deste termo de aditamento a readequação da planilha contratual correspondendo a supressão financeira de R\$ 50.957,95 (cinquenta mil novecentos e cinquenta e sete reais e noventa e cinco centavos) ao valor do Contrato nº 4.12.153A, em cumprimento do disposto na C.I. Nº 117/2012 expedida pelo Departamento de Construção de Infraestrutura de Transporte e Parecer da Procuradoria Jurídica, em conformidade com o processo administrativo nº 003.641/2012. Data: 24 de outubro de 2012. Assinam: OCÍRODO OLIVEIRA JÚNIOR, pela contratante e JOSÉ ADRIANO RIBEIRO DA SILVA, pela contratada.

2º Termo Aditivo do Contrato n.º 6.11.075H - DERACRE - Partes: Departamento de Estradas de Rodagem, Infra-Estrutura Hidroviária e Aeroportuária do Acre - DERACRE, contratante e a empresa POSTO RI LTDA, contratada. Objeto: Constitui objeto do presente termo prorrogação do prazo de vigência por mais 06 (seis) meses do Contrato nº 6.11.075H, nos termos da C.I. Nº 036/2012 expedida pela Gerente da Regional de Feijó e Parecer Jurídico da Procuradoria Jurídica, em conformidade com o processo administrativo nº 001.268/2012, Data: 23 de abril de 2012. Assinam: MARCUS ALEXANDRE MÉDICIA AGUIAR, pela contratante e RAIMUNDO NONATO SOARES DAMASCENO, pela contratada.

3º Termo Aditivo do Contrato n.º 5.11.190B - DERACRE - Partes: Departamento de Estradas de Rodagem, Infra-Estrutura Hidroviária e Aeroportuária do Acre - DERACRE, contratante e a empresa M. S. M. INDUSTRIAL LTDA, contratada. Objeto: Constitui objeto deste termo de aditamento a prorrogação dos prazos de vigência e de execução por mais 06(seis) meses do Contrato nº 5.11.190B, em cumprimento do disposto na C.I. Nº 081/2012 expedida pelo Departamento de Conservação da Infraestrutura de Transporte, e Parecer da Procuradoria Jurídica, em conformidade com o processo administrativo nº 003.459/2012, Data: 08 de outubro de 2012. Assinam: OCÍRODO OLIVEIRA JÚNIOR, pela contratante e MARIA ADELAIDE PINTO SOSTER, pela contratada.

4º Termo Aditivo do Contrato n.º 4.10.141A - DERACRE - Partes: Departamento de Estradas de Rodagem, Infra-Estrutura Hidroviária e Aeroportuária do Acre - DERACRE, contratante e a empresa K. J. F. CONSTRUÇÕES LTDA, contratada. Objeto: Constitui objeto deste termo de aditamento a prorrogação dos prazos de vigência e execução por mais 05 (cinco) meses e a inserção de acréscimos financeiros na ordem de R\$ 33.234,77 (trinta e três mil duzentos e trinta e quatro reais e setenta e sete centavos) ao valor do Contrato 4.10.141Å, em cumprimento do disposto na C.I. Nº 707/2012 expedida pelo Departamento de Estradas Vicinais e Ramais e Parecer da Procuradoria Jurídica, em conformidade com o processo administrativo nº 001.285/2012. Data: 17 de abril de 2012. Assinam: MARCUS ALEXANDRE MÉDICI AGUIAR, pela contratante e PAULO HENRIQUE DE SOUZA CASTRO, pela contratada.

GOVERNO DO ESTADO DE ALAGOAS

SUPERINTENDENCIA GERAL DE ADMINISTRAÇÃO PENITENCIARIA DE ALAGOAS - SGAP

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇO Nº AMGESP-006/2012

Processo: 2100-1867/2011, Modalidade: Tomada de Preço n.º AMGESP-006/2012, Tipo: técnica e preço. Objeto: Contratação de empresa para execução de curso de pós-graduação em gestão penitenciaria, destinado a SGAP.Data de realização: 07 de dezembro de 2012 às 10:00 h. Disponibilidade: endereço eletrônico www.comprasnet.gov.br, Todas as referências de tempo obedecerão ao horário de Brasília/DF. Informações: Fone: 82 3315-3477, Fax: 82 3315-7246/7241. Maceió, 29 de outubro de 2012.

EMILIA HARUMI ANDRADE KISHISHITA Diretora Técnica de Logística

GOVERNO DO ESTADO DO AMAPÁ SECRETARIA DE ESTADO DA SAÚDE

AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 3/2012

Comunicamos que o edital da licitação supra citada, publicada no D.O.U de 08/05/2012 foi alterado. Objeto: Pregão Eletrônico - Formação de sistema de registro de preços para contratação de empresa especializada em transporte aéreo de pacientes com utilização de UTI aérea e sem de UTI aérea, em deslocamento intermunicipal e interrestadual, compreendendo o atendimento de urgência e emergência dos usuários do sistema único de saúde

remunicipal e interrestadual, compreendendo o atendimento de urgência e emergência dos usuários do sistema único de saúde

Total de Itens Licitados: 00003 Novo Edital: 08/11/2012 das
08h00 às 12h00 e d14h00 às 17h30. Endereço: Av. Fab, 069 - Centro
Central - MACAPA - AP. Entrega das Propostas: a partir de
08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das
Propostas: 22/11/2012, às 16h30 no site www.comprasnet.gov.br.

EDIELSON RODRIGUES CARNEIRO Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 925967-02012-2012NE003224

AVISO DE SUSPENSÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 72/2012

Comunicamos a suspensão da licitação supra citada, publicada no D.O.U em 04/10/2012. Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de Preço para Contratação de Empresa Especializada visando a prestação de serviços técnicos para o pleno funcionamento de laboratórios para realização de exames bioquímicos, coagulação, hematológicos, hormonais, imunológicos, tipagem sanguínea, uroanálise e gasometria, incluindo o fornecimento de equipamentos, reagentes e insumos, assistência técnica 24h, para estabelecimentos assistenciais do SUS-AP, de acordo com características descritas no Termo de Referência.

CARLA PATRICIA SILVA ARAUJO Pregoeira

(SIDEC - 07/11/2012) 925967-02012-2012NE003224

AVISO DE REABERTURA DE PRAZO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 27/2012

Comunicamos a reabertura da licitação supracitada, publicada no D.O.U de 19/09/2012 .Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada no fornecimento ininterrupto de Gases Medicinais para as unidades Hospitalares da SESA/AP - Conforme Edital. Entrega das Propostas: a partir de 19/09/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 23/11/2012, às 16h00 no site www.comprasnet.gov.br.

CARLA PATRICIA SILVA ARAUJO
Pregoeira

(SIDEC - 07/11/2012) 925967-00001-2012NE003224

UNIVERSIDADE DO ESTADO DO AMAPÁ

AVISO DE RETIFICAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 8/2012-UEAP

A Presidente da Comissão Permanente de Licitação, no uso de suas atribuições, vem Retificar o Aviso de Licitação, publicado no D.O.U de 01/11/2012, Seção 3, Pág. 242, onde se lê: INÍCIO ACO-LHIMENTO PROPOSTAS: às 08:00 horas, do dia 05 de novembro de 2012, horário de Brasília. ABERTURA DAS PROPOSTAS: às 09:00 horas, do dia 14 de novembro de 2012, horário de Brasília.

ABERTURA DA SESSÃO PARA LANCES: às 11:00 horas, do dia 14 de novembro de 2012, horário de Brasília. leia-se: INÍCIO ACOLHIMENTO PROPOSTAS: às 08:00 horas, do dia 09 de novembro de 2012, horário de Brasília. ABERTURA DAS PROPOSTAS: às 09:00 horas, do dia 23 de novembro de 2012, horário de Brasília

ABERTURA DA SESSÃO PARA LANCES: às 10:00 horas, do dia 23 de novembro de 2012, horário de Brasília. N° DA LICITAÇÃO: 454340. Informações: pelo telefone (96) 2101-0524 das 07:30 às 12:00 e das 14:30 às 18:00 h e email: cpl@ueap.edu.br

Macapá-AP, 7 de novembro de 2012. MONICA JACKELINE DE SOUZA FURTADO Pregoeira

GOVERNO DO ESTADO DA BAHIA EMPRESA BAIANA DE ÁGUAS E SANEAMENTO S/A

AVISO DE ADIAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 492/2012

A EMBASA torna público, para conhecimento das empresas interessadas, que, por problemas técnicos, o Pregão n. 492 / 2012 foi transferido para a seguinte data. Recebimento/abertura das propostas: 08/11/2012 às 14h30min (Horário de Brasília-DF). Início da sessão de disputa de preços: 08/11/2012 às 15h (Horário de Brasília-DF)

Salvador, 7 de novembro de 2012. CONSUELO MARIA P DE OLIVEIRA Pregoeira

AVISO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 14060/12

Cumpre-nos comunicar que a Diretoria Executiva da Embasa através da HOMOLOGAÇÃO datada de 05/11/12, resolve: aprovar a dispensa de licitação nº 14060/2012, cujo objeto é a aquisição emergencial de Peças e Conexões para as obras do Sistema Integrado de Ábastecimento de Água - SIAA de Jacobina, Saúde e Caem, e autorizar a contratação da empresa ANGOLINI & ANGOLINI LTDA., no valor global de R\$ 49.970,00, e prazo de 30 dias

Salvador, 7 de novembro de 2012 BELARMINO DE CASTRO DOURADO. Diretor de Gestão Corporativa

SECRETARIA DE MEIO AMBIENTE - COMPANHIA DE ENGENHARIA AMBIENTAL DA BAHIA - CERB

AVISO CONCORRÊNCIA PÚBLICA Nº 120018 - CERB

O Presidente da Comissão Permanente de Licitação notifica aos participantes da CP nº 120018, tendo como objeto: Construção de 125 Sistemas simplificados de abastecimento de água, distribuídos em 05 lotes de 25 Sistemas, em municípios da Região Nordeste, no Estado da Bahia, que a empresa Roble Serviços Ltda interpôs Recurso contra a decisão que a desclassificou no Lote I. Salvador, 07/11/2012. Sidney Souza Nascimento - Presidente da Comissão Permanente de Licitação.

SIDNEY SOUZA NASCIMENTO

RESULTADO DE JULGAMENTO CONCORRÊNCIA CP120013 - CERB

O Presidente da Comissão Permanente de Licitação, em conformidade com a Lei Federal nº 8666/93 e nas disposições do Edital da Licitação, torna público o resultado de julgamento da licitação. Objeto: implantação do Sistema integrado de Abastecimento de Água da localidade de Água Preta, Lagoa da Inocencia, Serra. Caldeirão, Juazeiros 1, Juazeiro 2 E Brejinho no município de Encruzilhada, no Estado da Bahia. Empresa Inabilitada: Construtora HXR Ltda, em função do resultado do processo administrativo instaurado pela Cerb. Salvador, 07 de novembro de 2012.

SIDNEY SOUZA NASCIMENTO

GOVERNO DO ESTADO DO CEARÁ SECRETARIA DO DESENVOLVIMENTO AGRÁRIO

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 20120048

OBJETO: Aquisição de mobiliário, compreendendo mesa de trabalho, cadeira giratória e cadeira fixa, para o Núcleo de Classificação Vegetal da SDA, conforme especificações contidas no Edital e seus Anexos. RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS VIRTUAIS: No endereço www.licitacoes-e.com.br, até o dia 23/11/2012 às 9:30h (Horário de Brasília-DF). OBTENÇÃO DO EDITAL: No endereço eletrônico acima ou no site www.seplag.ce.gov.br.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 20120054- SDA

OBJETO: Aquisição de equipamentos para fortalecimento da cadeia produtiva dos apicultores do Vale do Jaguaribe, conforme especificações contidas no Edital e seus Anexos. RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS VIRTUAIS: No endereço www.licitacoese.com.br, até o dia 23.NOV.2012 às 9h 30min (Horário de Brasília-DF). OBTENÇÃO DO EDITAL: No endereço eletrônico acima ou no site www.seplag.ce.gov.br.

Fortaleza-CE, 5 de novembro de 2012 CLARA DE ASSIS FALCÃO PEREIRA Pregoeira



SECRETARIA DOS RECURSOS HÍDRICOS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 20120005 REMARCAÇÃO

A SUPERINTENDÊNCIA DE OBRAS HIDRÁULICAS, por intermédio do Pregoeiro e de membros da equipe de apoio designados, conforme o caso, pelos Decretos Estaduais nº 29.171/2008, nº 29.266/2008, nº 29.330/2008 nº 29.641/2009 e nº 29.985/2009, corna público para conhecimento dos interessados a REMARCAÇÃO da licitação acima citada, cujo objeto é: Aquisição de 05 (cinco) caminhões para compor as equipes de construções e instalações de poços tubulares profundos no interior do Estado do Ceará. MOTIVO: Alterações no Edital RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS VIRTUAIS: No endereço www.licitacoes-e.com.br, até o dia 22/11/2012 às 9:30h (Horário de Brasília-DF). OBTENÇÃO DO EDITAL: No endereço eletrônico acima ou no site www.seplag.ce.gov.br.

Fortaleza-CE, 5 de novembro de 2012 ANTÔNIO MARIA SARAIVA CORREIA Pregoeiro

SECRETARIA DA SAÚDE

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 20120724

OBJETO: Aquisição de nutrição enteral/leites infantis, para atender as necessidades dos pacientes internados no Hospital Geral Dr. César Cals de Oliveira, conforme especificações contidas no Edital e seus Anexos. RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS VIRTUAIS: No endereço www.comprasnet.gov.br. até o dia 26/11/2012 às 15:30h (Horário de Brasília-DF). OBTENÇÃO DO EDITAL: No endereço eletrônico acima ou no site www.seplag.ce.gov.br.

Fortaleza-CE, 6 de novembro de 2012 JORGE LUIS LEITE SARAIVA DE OLIVEIRA Pregoeiro

SECRETARIA DAS CIDADES

AVISOS DE ADIAMENTO CONCORRÊNCIA Nº 20120018

OBJETO: LICITAÇÃO DO TIPO MENOR PREÇO PARA EXECUÇÃO DAS OBRAS DE AMPLIAÇÃO DO SISTEMA DE ESGOTAMENTO SANITÁRIO DE ITAITINGA, COM FORNECI-MENTO DE MATERIAIS E EQUIPAMENTOS. A Comissão Central de Concorrências, no uso de suas atribuições legais, comunica aos interessados, que em razão de alterações no Edital, a data de entrega e recebimento de documentação e proposta marcada para o dia 08/11/2012, às 9:00h (nove horas), fica ADIADA para o dia 13 de dezembro de 2012, no mesmo horário e local. O ADENDO 01, encontra-se disponibilizado no site www.seplag.ce.gov.br.

CONCORRÊNCIA Nº 20120019

OBJETO: LICITAÇÃO DO TIPO MENOR PREÇO PARA EXECUÇÃO DA AMPLIAÇÃO DO SISTEMA DE ESGOTAMENTO SANITÁRIO DE TAUÁ-CE 2ª ETAPA, COM FORNECIMENTO DE MATERIAIS E EQUIPAMENTOS. A Comissão Central de Concorrências, no uso de suas atribuições legais, comunica aos interessados, que em razão de alterações no Edital, a data de entrega e recebimento de documentação e proposta marcada para o dia 08/11/2012, às 10:30h (dez horas e trinta minutos), fica ADIADA para o dia 13 de dezembro de 2012, no mesmo horário e local. O ADENDO 01, encontra-se disponibilizado no site www.seplag.ce.gov.br.

CONCORRÊNCIA Nº 20120020

OBJETÔ: LICITAÇÃO DO TIPO MENOR PREÇO PARA EXECUÇÃO DO SISTEMA DE ESGOTAMENTO SANITÁRIO DO MUNICÍPIO DE VIÇOSA DO CEARÁ-CE, COM FORNECIMENTO DE MATERIAIS E EQUIPAMENTOS. A Comissão Central de Concorrências, no uso de suas atribuições legais, comunica aos interessados, que em razão de alterações no Edital, a data de entrega e recebimento de documentação e proposta marcada para o dia 08/11/2012, às 15:00h (quinze horas), fica ADIADA para o dia 13 de dezembro de 2012, no mesmo horário e local. O ADENDO 01, encontra-se disponibilizado no site www.seplag.ce.gov.br.

Fortaleza-CE, 6 de novembro de 2012 MARIA BETÂNIA SABOIA COSTA Vice-Presidente da CCC

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 20120205

OBJETO: Registro de Preço para Futuras e Eventuais Aquisições de Paletes, conforme especificações contidas no Edital e seus Anexos. RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS VIRTUAIS: No endereço www.comprasnet.gov.br, através do Nº 669/2012 até o dia 23.NOV.2012 às 10h (Horário de Brasília-DF). OBTENÇÃO DO EDITAL: No endereço eletrônico acima ou no site www.seplag.ce.gov.br.

Fortaleza-CE, 5 de novembro de 2012 ALEXANDRE SALES ARCANJO Pregoeiro

GOVERNO DO ESTADO DE GOIÁS AGÊNCIA GOIANA DE HABITAÇÃO S/A

AVISO DE ALTERAÇÃO CHAMAMENTO PÚBLICO Nº 1/2012

A Agência Goiana de Habitação S.A - AGEHAB, através de sua Comissão Permanente de Licitação, torna publico que em atendimento ao ofício nº 1854 SG/2012 - SG do Tribunal de Contas do Estado de Goiás, procedeu algumas alterações ao Edital de Chamamento Público nº 001/2012 através do ADENDO II ao Edital, para todos os efeitos legais, mantendo-se o julgamento para a data marcada. O Adendo se encontra publicado integralmente no site www.agehab.go.gov.br. Maiores informações na sala da Comissão de Licitação, nos dias úteis, das 08h00min às 12h00min e das 14h00min às 18h00min ou através do telefone (62) 3096-5003/41.

Goiânia, 6 de novembro de 2012 ROSANA DE FREITAS SANTOS Presidente da Comissão

GOVERNO DO ESTADO DO MARANHÃO SECRETARIA DE ESTADO DA SEGURANÇA PÚBLICA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 54/2012

A Secretaria de Estado da Segurança Pública - SSP, através de sua Pregoeira e Equipe de Apoio, torna público para conhecimento dos interessados que realizará licitação na modalidade Pregão Presencial nº 54/2012-SSP, cujo objeto é a Aquisição de Vestimentas de Combate a Incêndio para o Corpo de Bombeiros de Timon - MA, no dia 23 de novembro de 2012, às 15:00 horas, no auditório da CSL na Av. dos franceses, s/n Vila Palmeira - São Luís/MA, na forma da Lei Estadual nº 9.579, de 12 de abril de 2012, que instituiu o Código de Licitações e Contratos do Estado do Maranhão, e do Decreto Estadual nº 28.455/2012, a Lei nº 10.520, de 17 de julho de 2002, Decreto nº 24.629, de 03 de outubro de 2008 e, subsidiariamente, no que couber, a Lei nº 8.666. O edital e seus anexos estão à disposição dos interessados no mesmo endereço de 2ª a 6ª feira, no horário das 13:00 às 18:00 horas, onde poderão ser consultados gratuitamente ou obtidos mediante o recolhimento da importância de R\$ 20,00 (vinte reais) feito, exclusivamente, através de Documento de Arrecadação de Receita do Estado - DARE, emitido "via internet", no endereço www.sefaz.ma.gov.br, código da receita 206-FESP, podendo ser quitado nas agências do Banco do Brasil, Caixa Econômica Federal, inclusive nas casas lotéricas e Bradesco S/A, em qualquer Unidade da Federação. Esclarecimento adicional no endereço supra e pelos telefones (98) 3214-3745 e 3214-3746. São Luis, 06 de novembro de 2012. Rosirene Travassos Pinto. Pregoeira Oficial - SSP/MA.

ROSIRENE TRAVASSOS PINTO Pregoeira

GOVERNO DO ESTADO DO MATO GROSSO DO SUL

SECRETARIA DE OBRAS PÚBLICAS E TRANSPORTES

AVISO DE CONVOCAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 41/2012

PROCESSO ADMINISTRATIVO 19/101. 506/2012

Convocamos as Empresas interessadas no objeto da licitação referenciada, nas pessoas de seus representantes, para em continuidade a competição, participarem do ato público de divulgação do julgamento da HABILITAÇÃO, o qual tem por objeto a AMPLIAÇÃO DO SISTEMA DE ESGOTAMENTO SANITÂRIO NO MUNICÍPIO DE TRÊS LAGOAS - PAC 02 - que se realizará às 09:00 horas do dia 09.11.2012 na sala de reuniões da AGESUL, no endereço constante do edital citado. Nesta mesma data e horário, não havendo interesse em recorrer do resultado que será apresentado, serão abertos os invólucros contendo as propostas de preço das licitantes habilitadas. A ausência de representante será entendida como renuncia ao direito de recurso.

Campo Grande 7 de Novembro de 2012 LUIZ CÂNDIDO ESCOBAR Coordenadoria de Licitação de Obras

GOVERNO DO ESTADO DO PARÁ SECRETARIA DE ESTADO DE INTEGRAÇÃO, DESENVOLVIMENTO REGIONAL URBANO E METROPOLITANO

AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 35/2012

OBJETO: Contratação de Empresa de Engenharia para Execução dos serviços remanescentes do Contrato nº 107/2009, relativo ao Projeto de Implantação do Sistema de Abastecimento de Água nas localidades de Bela Vista, São Pedro e São Francisco, no Município de JACAREACANGA, Estado do Pará, de acordo com o projeto, especificações técnicas e detalhamentos constantes no Edital e seus pressos.

ABERTURA: 11/12/2012. HORA: 10:00 (dez) horas. LOCAL: Secretaria de Estado de Integração Regional, Desenvolvimento Urbano e Metropolitano - SEIDURB, Av. Senador Lemos, nº 290, bairro Umarizal, Belém - Pará. EDITAL: disponível na sala de licitações da SEIDURB, no horário de 08:00 às 13:00 e 14:00 às 16:00 horas, através de meio digital(CD/PEN DRIVE).

Belém, 7 de novembro de 2012. ANA BEATRIZ DE SOUZA OLIVEIRA Presidente da CPL

CONVITE Nº 5/2012 - CPL/SEIDURB

OBJETO: Contratação de Pessoa Física ou Jurídica Especializada na Prestação de SERVIÇOS DE CARRO SOM para promoção e divulgação das ações efetuadas pelo PROJETO DE TRABALHO TÉCNICO SOCIÁL - PTTS, nos Municípios: Abaetetuba, Capitão Poço, Nova Esperança do Piriá, Breves, Tailândia, Bragança, Capanema e Marabá, Estado do Pará, de acordo com as especificações técnicas e detalhamentos constantes no Edital e seus anexos. ABERTURA: 23 de novembro de 2012. HORA: 10:00 (dez) horas. LOCAL: Sede da Secretaria de Estado de Integração Regional, Desenvolvimento Urbano e Metropolitano - SEIDURB, localizada na Av. Senador Lemos, nº 290, bairro Umarizal, CEP 66050-000 - Belém/Pará. EDITAL: Disponível na sala de licitação da SEIDURB, no horário de 09:00 às 13:00 e 14:00 às 16:00 horas, através de meio digital (CD/PEN DRIVE).

Belém, 7 de Novembro de 2012. ANA BEATRIZ DE SOUZA OLIVEIRA Presidente da CPL

> MARCIO GODOI SPINDOLA Ordenador de Despesas

GOVERNO DO ESTADO DA PARAÍBA SECRETARIA DE ESTADO DA ADMINISTRAÇÃO SECRETARIA EXECUTIVA DE OBRAS DO PAC

AVISO CONCORRÊNCIA CEL/PAC Nº 10/2012

Objeto: construção da Barragem Pitombeira, em Alagoa Grande/PB. A Comissão Especial de Licitação, designada pelo Ato Governamental nº 2189/2012, torna público o julgamento dos recursos interpostos pelas empresas: a) JJR - Empreendimentos Imobiliários Ltda. e COPAL Engenharia e Planejamento Ltda. - NEGADO PROVIMENTO; e b) CONSBRASIL - Construtora Brasil Ltda. - PROVIMENTO PARCIAL. Os interessados poderão, nos dias normais de expediente, obter as demais informações na sala da CEL/PAC.

João Pessoa, 7 de novembro de 2012. RICARDO BARBOSA Presidente da Comissão

AVISO DE LICITAÇÃO RDC PRESENCIAL CEL/PAC Nº 9/2012

RDC Presencial CEL/PAC N° 9/2012(Registro na CGE N° 12-01951-8/2012) - Processo CAGEPA N° 28526-12. OBJETO: Contratação de empresa para execução das obras de complementação da 1ª etapa do Sistema Adutor de João Pessoa (Produção) - Sistema Adutor Abiaí-Papocas (Translitorânea - PAC 1) no município de João Pessoa, no Estado Da Paraíba. DATA: 23/11/ 2012. HORA: 15:00 horas - horário local. LOCAL: Secretaria Executiva de Obras do PAC/Sala da Comissão Especial de Licitação. Endereço: Av. D. Pedro I, 178 - Centro - João Pessoa/PB - CEP 58013-020. FONES: (83) 3214-3418/3472/3416/3415. FAX: (83) 3214-3474. E-MAIL: celpac 2012@hotmail.com.

João Pessoa, 6 de novembro de 2012. RICARDO BARBOSA Presidente da CEL

COMPANHIA DE ÁGUA E ESGOTOS DA PARAÍBA - CAGEPA

AVISOS DE HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO RDC PRESENCIAL CEL/PAC N° 5/ 2012

Processo CAGEPA Nº 0011986/2012 - RDC PRESENCIAL CEL/PAC Nº 05/ 2012 (REGISTRO NA CGE Nº 1201808-3/2012). OBJETO: Conclusão das Obras de Ampliação do SES da Cidade de Guarabira - Áreas 7A E 7B (PAC 01) e Conclusão das Obras de Implantação do SES de Guarabira - Loteamento Primavera e Adjacências (PAC 02). Nos termos do julgamento da licitação, torna-se público a homologação do certame em referência e a adjudicação em favor da CONSTRUTORA GALVÃO MARINHO LTDA, no valor global de 10.452.476,51.

RDC PRESENCIAL CEL/PAC Nº 7/ 2012

Processo CAGEPA nº 0024611-12 - RDC PRESENCIAL CEL/PAC Nº 07/ 2012 (Registro na CGE Nº 12-01778-9/2012). OBJETO: Obras de Construção da Barragem de Nível de Tibiri, na cidade de Santa Rita/PB. Nos termos do julgamento da licitação, torna-se público a homologação do certame em referência e a adjudicação em favor da CONS-

TRUTORA ROCHA CAVALCANTI LTDA., com o preço final, após negociação, de R\$2.891.900,58 (dois milhões oitocentos e noventa e um mil novecentos reais e cinquenta e

João Pessoa, 5 de novembro de 2012. DEUSDETE QUEIROGA FILHO Diretor-Presidente

ISSN 1677-7069

AVISO DE ADIAMENTO RDC PRESENCIAL CEL/PAC Nº 8/2012

Processo CAGEPA nº 28372-12.

A Comissão Especial de Licitação, nos termos da Lei Federal nº 8.666/93 e alterações posteriores, avisa aos interessados que a licitação supramencionada, com abertura prevista para o dia 19/11/2012, FICA ADIADA para o dia 03/12/2012, às 10:00 horas. O adiamento fundamenta-se na necessidade de revisão da documentação que compõe o objeto da licitação. Os interessados poderão, nos dias normais de expediente, obter as demais informações na sala da CEL/PAC.

> João Pessoa, 6 de novembro de 2012. RICARDO BARBOSA Presidente da Companhia

SECRETARIA DE ESTADO DOS RECURSOS HÍDRICOS, DO MEIO AMBIENTE E DA CIÊNCIA ETECNOLOGIA - SERHMACT.

AVISO ALTERAÇÃO DE RESULTADO DE PROPOSTAS TÉCNICAS CONCORRÊNCIA Nº 1/2012

Registro CGE Nº 12-00457-3

O Secretário de Estado da SERHMACT, no uso das superiores atribuições, em harmonia com o que prescreve o Art. 109, Inciso I, Alínea "a" e § 4º da Lei 8.8666/93, que rege as licitações e contratos administrativos, após ouvir a Assessoria Jurídica sobre as razões dos recursos apresentados pelos licitantes consórcio KL ENGENHARIA/PLANEP E ECOPLANENGENHARIA LTDA procesado de inicitativa sobre as 1180/2012 e 1180/12 e procesado de inicitativa sobre as 1180/2012 e 1180/12 e procesado de inicitativa sobre as 1180/2012 e 1180/12 e procesado de inicitativa sobre as 1180/2012 e 1180/12 e procesado de inicitativa sobre as 1180/2012 e 1180/12 e procesado de inicitativa sobre as 1180/2012 e 1180/12 e procesado de inicitativa sobre as 1180/2012 e 1180/12 e procesado de inicitativa sobre as 1180/2012 e 1180/12 e procesado de inicitativa sobre as 1180/2012 e 1180/12 e procesado de inicitativa sobre as 1180/2012 e 1180/12 e procesado de inicitativa sobre as 1180/2012 e 1180/12 e procesado de inicitativa sobre as 1180/2012 e 1180/12 e procesado de inicitativa sobre as 1180/2012 e 1180/12 e procesado de inicitativa e procesa sos administrativos números 1180/2012 e 1199/12 respectivamente, acolhe as razões da Comissão Permanente de Licitação, com seus próprios fundamentos, admitir os recursos interpostos, para no mérito negar provimento em parte, aos recursos em face do resultado do julgamento das Propostas Técnicas, da Concorrência 01/2012/SERH-MACT, que tem por tem objeto a contratação de empresa para exe-cução dos Serviços de Consultoria para Supervisão e Gerenciamento cução dos Serviços de Consultoria para Supervisão e Gerenciamento das Obras para Implantação do Canal Acauã/Araçagi - Adutor Vertentes Litorâneas. Em face das alterações quanto à pontuação dos licitantes, a pontuação final de cada empresa e/ou consórcio participante, fica assim estabelecida: ECOPLAN Engenharia LTDA - 98,78 - IBI Engenharia Consultiva S/S - 94,22 - Consórcio KL Serviços de Engenharia S.A./PLANEP - Planejamento, Estudos e Projetos - 93,00; Geotechnique - Consultoria e Engenharia Ltda - 92,11 - Consórcio CONCREMAT Engenharia e Tecnologia S/A-ENGE-CONSULT Consultores Técnicos Ltda - 94,61 Fica marcada a data da abertura da Proposta Comercial para o dia 09/11/2012, às 14:30 horas, no local contido no preâmbulo do Edital.

JOÃO AZEVEDO LINS FILHO

GOVERNO DO ESTADO DO PARANÁ COMPANHIA DE SANEAMENTO DO PARANÁ

AVISOS DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 381/2012

Objeto: Execução de obra de ampliação do sistema de abastecimento de água da cidade de Paiçandu, com fornecimento total de materiais e equipamentos. Recursos: Saneamento para todos CAI-XA/FGTS. Preço Máximo Admitido: R\$ 1.512.267,75. Disponibilidade do Edital: de 9/11/2012 até às 17h15 de 11/12/2012. Abertura da Licitação: 16h do dia 12/12/2012. Informações complementares: Podem ser obtidas na Sanepar à Rua Engenheiros Rebouças, 1376 - Curitiba/PR, Fones (41)3330-3910/3330-3128 ou Fax (41)3330-3174/3330-3200, ou pelo site http://licitacao.sanepar.com.br/.

CONCORRÊNCIA Nº 382/2012

Objeto: Execução de obra de melhorias do sistema de esgoto sanitário da cidade de Curitiba, na área de abrangência da URCT -Norte, com fornecimento total de materiais. Recursos: BNDES. Preço Máximo Admitido: R\$ 3.598.386,85. Disponibilidade do Edital: de 9/11/2012 até às 17h15 de 12/12/2012. Abertura da Licitação: 16h do dia 13/12/2012. Informações complementares: Podem ser obtidas na Sanepar à Rua Engenheiros Rebouças, 1376 - Curitiba/PR, Fones (41)3330-3910/3330-3128 ou Fax (41)3330-3174/3330-3200, ou pelo site http://licitacao.sanepar.com.br/

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 1427/12

Objeto: Aquisição de Caminhões e Equipamentos. Recurso: BNDES / CEF. Limite de Acolhimento de Propostas: 23/11/12 às 09h. Data da Disputa de Preços: 23/11/12 às 10h por meio de sistema eletrônico no site http://www.licitacoes-e.com.br. Preço Máximo: R\$ 44.503.200,00. Informações Complementares: Podem ser obtidas na Sanepar, à Rua Engenheiros Rebouças, 1376 - Curitiba/PR, Fones (41) 3330-3910 / 3330-3128 ou Fax (41) 3330-3901/ 3330-3200, ou no site acima mencionado.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 1428/12

Objeto: Aquisição de Veículo Furgão e Mobiliário. Recurso: BNDES / CEF. Limite de Acolhimento de Propostas: 23/11/12 às 09h. Data da Disputa de Preços: 23/11/12 às 15h por meio de sistema eletrônico no site http://www.licitacoes-e.com.br. Preço Máximo: R\$ 3397.560,00. Informações Complementares: Podem ser obtidas na Sanepar, à Rua Engenheiros Rebouças, 1376 - Curitiba/PR, Fones (41) 3330-3910 / 3330-3128 ou Fax (41) 3330-3901/ 3330-3200, ou no site acima mencionado.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 1429/12

Obieto: Aquisição de Hidrômetros, Recurso: BNDES, Limite de Acolhimento de Propostas: 23/11/12 às 09h. Data da Disputa de Preços: 23/11/12 às 11h por meio de sistema eletrônico no site http: //www.licitacoes-e.com.br. Preço Máximo: R\$ 8.207.000,00. Informações Complementares: Podem ser obtidas na Sanepar, à Rua Engenheiros Rebouças, 1376 - Curitiba/PR, Fones (41) 3330-3910 / 3330-3128 ou Fax (41) 3330-3901/ 3330-3200, ou no site acima mencionado.

> ANTONIO HALLAGE Diretor Administrativo

RESULTADO DE JULGAMENTO CONCORRÊNCIA Nº 324/2012

A Comissão de Licitação designada por resolução, torna pú blico, para o conhecimento dos interessados, a habilitação da empresa Itajui Engenharia de Obras Ltda., primeira classificada na fase de julgamento das propostas de preços, da referida licitação, e a declara vencedora do certame licitatório, pelo preço de R\$ 15.206.776,00. O inteiro teor das Atas de Julgamento das propostas e habilitação está disponível na internet, no site da Sanepar. (http://licitacoes.sanepar.com.br).

> JOÃO HENRIQUE RIBEIRO DO PRADO Presidente da Comissão

GOVERNO DO ESTADO DE PERNAMBUCO SECRETARIA DE RECURSOS HÍDRICOS COMPANHIA PERNAMBUCANA DE SANEAMENTO-COMPESA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 118/2012

A Companhia Pernambucana de Saneamento - COMPESA convida os interessados a apresentarem propostas para EXECUÇÃO DOS SERVIÇOS DE IMPLANTAÇÃO DE RAMAIS PREDIAIS DE ÁGUA E FISCALIZAÇÃO DE LIGAÇÕES SUPRIMIDAS NO ÂM-BITO DA DRM. Abertura das Propostas: 21/11/2012 as 10:00 horas. Inicio da Disputa: 22/11/2012 às 10:00 horas. O edital estará disponível na integra e poderá ser retirado no mesmo endereço eletrônico, a partir do dia 08/11/2012. Para todas as referências de tempo será observado o horário de Brasília. Todas as etapas supracitadas, serão operacionalizadas no link do Banco do Brasil, no endereço eletrônico www.licitacoes-e.com.br. Informações na sede da COM-PESA, Av. Cruz Cabugá, 1387 - Santo Amaro - Recife/Pe -Cep:50.040-905 ou através do e-mail: csl@compesa.com.br ou pelos fones: (81)3412.9130/9131.

> Recife, 6 de Novembro de 2012. SUELEUZA WERNECK MONTEIRO Pregoeira

RESULTADOS DE HABILITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 20/2012

Empresa Habilitada: GCM - Construtora e Incorporadora LT-DA; SCAVÉ - Serviços de Engenharia E Locação LTDÁ; EMCOSA - Empresa de Construções e Saneamento LTDA; Siena Engenharia LTDA; Empresa Inabilitada - COLIWAL - Construtora Lima Wanderley; ESCO - Empresa de Serviços de Construções LTDA

TOMADA DE PRECO Nº 6/2012 - DRA/CEL

TOPEC EMPREENDIMENTOS SERVIÇOS LTDA e RIO UNA SERVIÇOS GERAIS LTDA.

> Recife, 7 de novembro de 2012 GIANNINA MARIA DE VASCONCELOS LINS Presidente da CEL

RESULTADOS DE JULGAMENTO CONCORRÊNCIA Nº 12/2012 - DRM/CEL

Empresa Classificada: Lote 01 e 03 - CIFRA ENGENHA-RIA E SERVIÇOS LTDA; Empresa Classificada: Lote 2 - TOPEC EMPREENDIMENTOS E SERVIÇOS LTDA.

> Recife, 7 de novembro de 2012 GIANNINA MARIA DE VASCONCELOS LINS Presidente da CEL

RESULTADO DE PROPOSTA TÉCNICA CONCORRÊNCIA Nº 7/2012 - DRM/CEL

Empresa Classificada: HIDROCONSULT/GEASANEVITA -NOTA - TÉCNICA 6,8.

> Recife, 7 de novembro de 2012. GIANNINA MARIA DE VASCONCELOS LINS Presidente da CEL

AVISO DE ALTERAÇÃO DE RESULTADO DE HABILITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 11/2012 - DRM/CEL

Recorrentes: GONDIM CONSTRUTORA LTDA EPP: GMEC EN-GENHARIA E CONSTRUÇÕES LTDA; CONSTRUTORA GRA-NITO LTDA - Julgado Improcedente o recurso da Empresa: CONS-TRUTORA GRANITO LTDA, mantida a decisão recorrida. Julgados procedentes os recursos das empresas: GONDIM CONSTRUTORA LTDA EPP e GMEC ENGENHARIA E CONSTRUÇÕES LTDA.

Em face da nova apreciação da Comissão Especial de Licitação CEL, Fica retificado o resultado de Habilitação publicado no DOE e DOU de 19/09/2012, passando a ser considerado o seguinte: Empresas Habilitadas: ECOCIL EMPRESA DE CONSTRUÇÕES CIVIL LTDA; ABF ENGENHARIA, SERVIÇOS E COMÉRCIÓ LT-DA; MRM CONSTRUTORA LTDA; CONSTRUTORA SANENCO LTDA; SANCCOL - SANEAMENTO, CONSTRUÇÃO E COMÉR-CIO LTDA; FLAMAC INCORPORAÇÃO E CONSTRUÇÃO LT-DA; CONSTRUTORA PASSARELLI LTDA; GONDIM CONSTRU-TORA LTDA EPP; GMEC ENGENHARIA E CONSTRUÇÕES LT-DA. Empresas Inabilitadas: CONSTRUTORA GRANITO LTDA e PWE ENGENHARIA LTDA.

> Recife. 7 de novembro de 2012 GIANNINA MARIA DE VASCONCELOS LINS Presidente da Comissão

SECRETARIA DAS CIDADES

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO

PROCESSO LICITATÓRIO Nº 009/2012-CPL - TOMADA DE PREÇOS Nº 009/2012-CPL - OBJETO: Execução de serviços de dragagem de manutenção e recomposição da calha natural de trechos do Rio Capibaribe e da foz do Rio Beberibe para implantação de hidrovia. Considerando a renúncia expressa do direito de recurso administrativo contra o julgamento de proposta de preço, a Comissão Permanente de Licitação (CPL) da Secretaria das Cidades torna pública a homologação do processo supra e a adjudicação em favor do licitante: CONSÓRCIO ETC & BRASÍLIA GUAÍBA, no valor de R\$ 101.488.639,09.

> ROMERO TAVARES DE AMORIM FILHO . Presidente da CPL

COMPANHIA ESTADUAL DE HABITAÇÃO E OBRAS

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Concorrência nº 003/2011-CPLOSE - Contratante: CEHAB 4º Termo Aditivo nº 168/2012, contrato nº 031/2011; Contratada: COAN CONSTRUTORA LTDA; Objeto da alteração: Constitui o objeto do presente termo aditivo, a prorrogação do prazo por mais 03 (três) meses, que vigorará a partir de 29/10/2012 a 29/01/2013; Data da assinatura: 29 de outubro de 2012; Recife, 07 de novembro de

Concorrência nº 005/2007-CPL - Contratante: CEHAB - 9º Termo Aditivo nº 164/2012, contrato nº 009/2008; Contratada: DIAS EN-GENHARIA E CONSTRUÇÕES LTDA; Objeto da alteração: Constitui o objeto do presente termo aditivo, a prorrogação do prazo por mais 03 (três) meses, que vigorará a partir de 01/12/2012 a 01/03/2013; Data da assinatura: 26 de novembro de 2012; Recife, 07 de novembro de 2012:

Concorrência nº 002/2007-CPL - Contratante: CEHAB - 2º Termo Aditivo nº 165/2012, contrato nº 002/2012; Contratada: DIAS EN-GENHARIA E CONSTRUÇÕES LTDA; Objeto da alteração: Constitui o objeto do presente termo aditivo, a prorrogação do prazo por mais 06 (seis) meses, que vigorará a partir de 17/11/2012 a 17/05/2013; Data da assinatura: 17 de novembro de 2012; Recife, 07 de novembro de 2012:

Tomada de Preço nº 005/2010 - CEL - Contratante: CEHAB - 8º Termo Aditivo nº 169/2012, contrato nº 011/2011; Contratada: CONSTRUTORA INGAZEIRA LTDA; Objeto da alteração: Constitui o objeto do presente termo aditivo, readequação orçamentária do contrato ora aditado, passando assim a vigorar com os dados da planilha em anexo, o que importa em um acréscimo no valor do objeto de R\$ 64.244,64, que representa um aumento 11,41% sobre o valor originalmente contratado; Data da assinatura: 25 de outubro de 2012; Recife, 07 de novembro de 2012.



Concorrência nº 013/2009-CEL - Contratante: CEHAB - 4º Termo Aditivo nº 167/2012, contrato nº 008/2010; Contratada: CONSTRUTORA CASSI LTDA; Objeto da alteração: Constitui o objeto do presente termo aditivo, a prorrogação do prazo por mais 180 (cento e oitenta) dias corridos, que vigorará a partir de 14/10/2012 a 11/04/2013; Data da assinatura: 14 de outubro de 2012; Recife, 07 de novembro de 2012;

RESULTADO DE JULGAMENTO CONCORRÊNCIA Nº 20/2012

Processo Licitatório nº 037/2012 - Concorrência nº 020/2012. Objeto: Contratação de empresa de engenharia para execução de serviços de melhorias habitacionais em 49 (quarenta e nove) casas, localizadas na comunidade de Ilha de Joaneiro no bairro de Campo Grande - Recife/PE. Empresas classificadas: 1º lugar COAN CONSTRUTORA LTDA, com o valor de R\$ 1.170.519,25, 2º lugar POLO EMPREENDIMENTOS LTDA, com o valor de R\$ 1.272.253,23. Empresas desclassificadas: 01) FJM CONSTRUÇÕES LTDA e VIA APPIA CONSTRUTORA LTDA, conforme item 4.22, por descumprirem o subitem 3.1.5 do item 3 e o subitem 4.22.9 do item 4 das Condições Gerais de Licitação. A ata de Julgamento de preços na integra está disponível na CPLOSE. Fica aberto prazo recursal.

ÂNGELA MAGALHÃES VASCONCELOS. Presidente da CPLOSE

GOVERNO DO ESTADO DO PIAUÍ SECRETARIA DA EDUCAÇÃO E CULTURA

EXTRATO CONTRATO Nº 230/2012

ESPÉCIE: Contrato nº 230/2012, celebrado entre o Estado do Piauí, através da Secretaria da Educação e Cultura do Estado do Piauí, e a empresa Móveis JB Indústria e Comércio Ltda - Processo Administrativo SEDUC/PI nº 0046262/2012/2012. OBJETO: O presente Contrato tem por objeto a Aquisição de Mobiliário Escolar da Educação Básica, de acordo com as especificações, quantitativos e condições constantes deste contrato, bem como do Pregão Eletrônico MEC/FNDE nº 23/2011, publicado no Diário Oficial da União nº 216, em 10/11/11, seção 3, página 54, Convênio Nº 701616/2011-2012 - Brasil Profissionalizado 2011, Edital e seus anexos. VALOR: R\$ 1.763.865,60 (hum milhão e setecentos e sessenta e três mil e oitocentos e sessenta e cinco reais e sessenta centavos). DATA DA ASSINATURA: 07 de novembro de 2012. SIGNATÁRIOS: Átila Freitas Lira - Secretário da Educação e Cultura do Piauí. José Zito Bezerra Filho - Representante Legal da empresa.

SECRETARIA DE INFRAESTRUTURA

EXTRATO DE TERMO ADITIVO AO CONTRATO - 2012

Referência: Termo Aditivo N°04 Contrato N°82/09 - Proc. N° 16.1135/2008. Contratante: Secretaria da Infraestrutura do Estado do Piauí. Contratada: Construtora Sucesso S.A. Objeto Contratual: Execução das Obras e Serviços de Construção do Terminal de Passageiros do Aeroporto Serra da Capivara, no Município de São Raimundo Nonato - Estado do Piauí. Objeto do Aditamento: prorrogação do prazo de execução por mais 150 (cento e cinquenta) dias e vigência contratual por mais 255 (duzentos e cinquenta é cinco) dias a contar da data da assinatura deste instrumento. Data da Assinatura: 18.10.12. Assinam: José Dias de Castro Neto (pela Contratante), João Marcello de Macêdo Claudino (pela Contratada).

SECRETARIA DE SEGURANÇA PÚBLICA

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS № 2/SSP-PI/2012

PROCESSO N° AA.027.1.003005/12-50. OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA EM CONSTRUÇÃO CIVIL PARA REALIZAÇÃO DOS SERVIÇOS DE IMPLANTAÇÃO DE SISTEMA DE EXAUSTÃO NA SALA DE NECRÓPSIA E CONSTRUÇÃO DE UMA SALA PARA PERMANÊNCIA DE CADÁVERES EM ESTADO DE PUTREFAÇÃO, DOTADA DO ADEQUADO SISTEMA DE EXAUSTÃO, NÁ ATUAL SEDE DO INSTITUTO MÉDICO LEGAL - IML NA CIDADE DE TERESINA(PI). TIPO: MENOR PREÇO. REGIME: EMPREITADA GLOBAL. DATA DA ABERTURA: 08:00H DO DIA 26/11/2012. LOCAL: SALA DA COMISSÃO DE LICITAÇÕES DA SSP/PI, SITO A RUA TERSANDRO PAZ, N.º 3150, PIÇARRA, TERESINA - PIAUÍ, TELEFONE (086) 3223-2567. INFORMAÇÕES: cpl@ssp.pi.gov.br.

ROBERT RIOS MAGALHÃES Secretário

GOVERNO DO ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE

COMPANHIA DE ÁGUAS E ESGOTOS DO RIO GRANDE DO NORTE

EXTRATOS DE CONTRATOS

CONTRATO Nº 12.0162 - CONTRATANTES: CAERN / CANTEI-RO CONSTRUÇÕES LTDA. OBJETO: Contratação de empresa de construção civil qualificada em Saneamento Básico, para a execução do serviço, com fornecimento de material, de ampliação do Sistema de Esgotamento Sanitário da cidade de Parelhas/RN, conforme Pro-

cesso Licitatório nº 115/2012 - Concorrência Nacional. VALOR: R\$8.075.863,94 (Oito milhões setenta e cinco mil oitocentos e sessenta e três reais e noventa e quatro centavos). PRAZO: 365 (trezentos e sessenta e cinco) dias. FONTE DE RECURSOS: Termo de Compromisso nº 0118/2012 - FUNASA. VIGÊNCIA: A partir da data de assinatura da Ordem de Serviços. VALIDADE: Após Publicação no Diário Oficial do Estado - DOE/DOU. FUNDAMENTAÇÃO LEGAL: Lei Nº 8.666/93 e suas alterações posteriores. Natal/RN, 06 de Novembro de 2012. Crizóstimo Félix de Lima - Assessor de Licitações e Contratos.

CONTRATO Nº 12.0163 - CONTRATANTES: CAERN / CANTEIRO CONSTRUÇÕES LTDA. OBJETO: Contratação de empresa de construção civil qualificada em Saneamento Básico, para a execução do serviço, com fornecimento de material, para implantação do novo sistema de captação, adução, tratamento e reservação do Sistema de Abastecimento de Água de São José do Seridó/RN, conforme Processo Licitatório nº 0115/2012 - Concorrência Nacional. VALOR: R\$2.687.269,69 (Dois milhões seiscentos e oitenta e sete mil duzentos e sessenta e nove reais e sessenta e nove centavos). PRAZO: 270 (Duzentos e setenta) dias. FONTE DE RECURSOS: Termo de Compromisso nº 0309/2011 - FUNASA. VIGÊNCIA: A partir da data de assinatura da Ordem de Serviços. VALIDADE: Após Publicação no Diário Oficial do Estado - DOE/DOU. FUNDAMENTAÇÃO LEGAL: Lei Nº 8.666/93 e suas alterações posteriores. Natal/RN, 06 de Novembro de 2012. Crizóstimo Félix de Lima - Assessor de Licitacões e Contratos.

RESULTADO DE HABILITAÇÃO CONCORRÊNCIA PL Nº 92/2012

A Comissão Permanente de Licitação - CPL, no uso de suas atribuições legais, torna público que após análise dos documentos de habilitação, decidiu por HABILITAR as empresas: CANTEIRO CONSTRUÇÕES LTDA, COENCO CONSTRUÇÕES E EMPRE-ENDIMENTOS E COMÉRCIO LTDA e HL ENGENHARIA LTDA. Em não havendo recurso fica aprazada a abertura dos Envelopes "B" - Propostas de Preços para o dia 22/11/2012, às 09:00 horas. Prazo Recursal na forma da Lei.

Natal-RN, 7 de novembro de 2012 GILVAN PONTES DA SILVA Presidente da Comissão Em exercício

GOVERNO DO ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

SECRETARIA DE HABITAÇÃO E SANEAMENTO COMPANHIA RIOGRANDENSE DE SANEAMENTO-CORSAN

AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 39/12-SUSUP/DA/CORSAN

OBJETO: Execução das Obras de Ampliação da ETA no município de Santiago/RS. Abertura: 13/12/2012 às 14h. CONCORRÊNCIA Nº 044/12-SUSUP/DA/CORSAN OBJETO: Execução das Obras de Ampliação da Adutora de Água Bruta, no município de Santiago/RS. Abertura: 14/12/2012 às 9h30min. Os Editais estarão à disposição no site www.editais.corsan.com.br.

Porto Alegre, 7 de novembro de 2012 ANDRÉ PASSOS CORDEIRO Diretor Administrativo

SUBSECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CENTRAL DE LICITAÇÃO

AVISO DE ADIAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Edital Nº 714/12

Pelo Sistema COMPRASNET. A Subsecretaria da Administração Central de Licitações - CELIC, torna público o adiamento da Licitação em epígrafe, publicada no DOU, Seção III, edição de 22/10/12, na pág. 197. Objeto: Seleção e contratação de empresa especializada para fornecimento de vidros planos lisos, 6 (seis) mm, FUME, para a Secretaria da Administração e Recursos Humanos do Estado do RS, em conformidade com as regras estipuladas no contrato entre o Banco Interamericano de Desenvolvimento - BID e a República Federativa do Brasil, para financiamento do Programa Nacional de Apoio à Modernização da Gestão e do Planejamento dos Estados e do Distrito Federal - PNAGE, e cuja sessão do Pregão ocorrerá através do Sistema Eletrônico COMPRASNET, no site: www.comprasnet.gov.br. Abertura: A data de abertura deste certame ficou adiada para o dia 26/11/12, às 09h. Processo: 007749-24.00/12-0.

NIZANI RITA PALHA BONAMIGO MARQUEZ TORRES Subsecretária da CELIC

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Edital Nº 752/2012

Pelo Sistema COMPRASNET - A Subsecretaria da Administração Central de Licitações - CELIC, torna pública a Licitação em epígrafe. Objeto: Seleção e contratação de empresa especializada para aquisição de equipamentos para infraestrutura de redes de telecomunicações, para Pontos de Presença (POPs) no município de Porto Alegre, em conformidade com as regras estipuladas no contrato entre o Banco Interamericano de Desenvolvimento - BID e a República Federativa do Brasil, para financiamento do PROFISCO, e cuja sessão do Pregão ocorrerá através do Sistema Eletrônico COMPRASNET, no site: www.comprasnet.gov.br. Abertura: 26/11/12, às 09h. Processo: 080217-14.00/12-4. A CELIC localiza-se na Av. Borges de Medeiros, n° 1501, 2° andar, em Porto Alegre/RS. Informações: Disponíveis na página inicial do site: www.compras.rs.gov.br, e no site: www.cecom.rs.gov.br.

NIZANI RITA PALHA BONAMIGO MARQUEZ TORRES Subsecretária da CELIC

GOVERNO DO ESTADO DE RORAIMA

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO ELETRÔNICO № 42/2012 - SRP

O Pregoeiro da Comissão Permanente de Licitação do Governo do Estado de Roraima torna público o resultado dos itens registrados no PREGÃO supracitado, oriundo do PROCESSO Nº 13101.11650/11-84, da CASA CIVIL, cujo objeto é eventual aquisição de material de expediente escritório e papelaria em geral, conforme discriminado a seguir: ITENS 02, 04, 17, 24, 28, 29, 34, 35, 36, 37, 53, 68, 69, 76, 79, 88, 89, 90, 93, 94, 95, 96, 97, 98, 100, 111, 114, 115: empresa classificada em 1º lugar - PAPELARIA PAPEL CARTAZ LTDA; ITEM 119: empresa classificada em 1º lugar - CNHS INFORMÁTICA LTDA, ITENS 01, 08, 09, 10, 11, 14, 15, 16, 18, 19, 20, 21, 22, 23, 25, 27, 32, 33, 38, 42, 43, 44, 45, 46, 48, 50, 51, 52, 54, 55, 56, 58, 60, 61, 63, 64, 65, 75, 77, 78, 81, 82, 83, 84, 85, 86, 87, 99, 101, 102, 103, 104 e 108: empresa classificada em 1º lugar - MEDISUL COMÉRCIO E REPRESENTAÇÕES LTDA-EPP, ITENS 03, 05, 06, 07, 26, 57, 80, 112, 120 e 122: empresa classificada em 1º lugar - DAMASO COMÉRCIO E SERVIÇOS LTDA, ITENS 12, 13, 30, 31, 39, 40, 41, 47, 49, 59, 62, 66, 67, 70, 71, 72, 73, 74, 91, 92, 105, 106, 107, 109, 110, 113, 116, 117, 118: empresa classificada em 1º lugar - C.B. & A. INFORMÁTICA COMÉRCIO E REPRESENTAÇÕES LTDA-ME. Demais informações encontram-se disponíveis no sítio www.comprasnet.gov.br; Acesso Livre - Consultas - Atas de Pregões - Código da UASG nº. 936001 ou Acesso Livre - Consultas - Atas de Pregões - Código da UASG nº. 936001.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 75/2012

O Pregoeiro da Comissão Permanente de Licitação do Governo do Estado de Roraima torna público o resultado dos itens registrados no PREGÃO supracitado, oriundo do PROCESSO Nº 17101.04269/12-38, da SECD, cujo objeto é aquisição de camisetas com serigrafias, bonés, cartilhas e certificados, conforme discriminado a seguir: ITEM 01: empresa classificada em 1º lugar - M.A.MARONEZI CONFECÇÕES - EIRELI-ME, ITEM 02: empresa classificada em 1º lugar - DIDATICA EDITORA DO BRASIL LT-DA-ME, ITEM 03: empresa classificada em 1º lugar - COBRA CRIADA COMUNICAÇÃO VISUAL LTDA-ME, ITEM 04: empresa classificada em 1º lugar - SCLAN MALHAS LTDA-ME e ITEM 05: empresa classificada em 1º lugar - INFOR EXPRESS - GRAFICA E PAPELARIA LTDA-ME. Demais informações encontram-se disponíveis no sítio www.comprasnet.gov.br; Acesso Livre - Consultas - Atas de Pregões - Código da UASG nº. 936001 ou Acesso Livre - Consultas - Resultado de Licitações - Código da UASG nº. 936001.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 98/2012

O Pregoeiro da Comissão Permanente de Licitação do Governo do Estado de Roraima torna público o resultado do item registrados no PREGÃO supracitado, oriundo do PROCESSO Nº 23101.04051/12-21, da SETRABES, cujo objeto é confecção de 5.000 (cinco mil) exemplares do Estatuto do Idoso, conforme discriminado a seguir: ITEM 01: empresa classificada em 1º lugar - DIDATICA EDITORA DO BRASIL LTDA-ME. Demais informações encontram-se disponíveis no sítio www.comprasnet.gov.br; Acesso Livre - Consultas - Atas de Pregões - Código da UASG nº. 936001 ou Acesso Livre - Consultas - Resultado de Licitações - Código da UASG nº. 936001.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 104/2012

O Pregoeiro da Comissão Permanente de Licitação do Governo do Estado de Roraima torna público o resultado dos Lotes registrados no PREGÃO supracitado, oriundo do PROCESSO Nº 17101.00032/12-97, da SECD, cujo objeto é aquisição de material permanente e consumo (MDF, dobradiças, parafusos, fechadura etc.), conforme discriminado a seguir: LOTE 01: DESERTO, LOTE 02: DESERTO, LOTE 03: empresa classificada em 1º lugar - MEDISUL COMÉRCIO E REPRESENTAÇÕES LTDA-EPP, LOTE 04: DESERTO, LOTE 05: empresa classificada em 1º lugar - MEDISUL



COMÉRCIO E REPRESENTAÇÕES LTDA-EPP e LOTE 06: DE-SERTO. Demais informações encontram-se disponíveis no sítio www.comprasnet.gov.br; Acesso Livre - Consultas - Atas de Pregões - Código da UASG n°. 936001 ou Acesso Livre - Consultas - Resultado de Licitações - Código da UASG n°. 936001.

> Boa Vista - RR, 6 de novembro de 2012. WELLINGTON FEITOZA DOS SANTOS

ISSN 1677-7069

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 105/2012

A Pregoeira da Comissão Permanente de Licitação do Governo do Estado de Roraima torna público o resultado do Lote registrado no PREGÃO supracitado, oriundo do PROCESSO Nº 19105.07640/12-45 da POLICIA CIVIL, cujo objeto é aquisição de material para perícia papiloscópica, conforme discriminado a seguir:

Lote	Empresa(s) Vencedora(s) / Adjudica- da(s)	Valor do Lan- ce (R\$)
01	TECLAB DA AMAZONIA COMERCIO DE EQUIPAMENTOS E MATERIAIS	17.194,00
	DE LABORATORIOS LTDA	

Valor do Certame: R\$ 17.194,00 (dezessete mil cento e noventa e quatro reais)

Demais informações encontram-se disponíveis no sítio www.comprasnet.gov.br; Acesso Livre - Consultas - Atas de Pregões - Código da UASG n°. 936001 ou Acesso Livre - Consultas - Resultado de Licitações - Código da UASG n°. 936001.

Boa Vista - RR, 6 de novembro de 2012. ANA VIRGÍNIA MOURA SANTOS

UNIVERSIDADE ESTADUAL DE RORAIMA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO

SOB SISTEMA DE PREÇOS Nº 033/2012 PROCESSO: 17201.312/12

A Pregoeira da Universidade Estadual de Roraima - UERR, no uso de suas atribuições legais, torna público que realizará licitação na modalidade PREGÃO ELETRÔNICO, cujo objeto é a eventual e futura aquisição de material permanente para aparelhamento do laboratório de Ciências Agrícolas do Campus de Alto Alegre, em atendimento ao convênio nº 658281/2009, atendendo as necessidades da Universidade Estadual de Roraima - UERR, de acordo com as quantidades e especificações técnicas constantes do TERMO DE REFERÊNCIA, anexo IV deste Edital. A abertura do Certame Licitatório, dar-se-á no dia 20 de novembro de 2012, às 11:00 horas (horário de Brasília). O Edital se encontrará à disposição dos interessados no site www.comprasnet.gov.br, e e-mail cpl@uerr.edu.br, bem como, no Protocolo da Comissão Permanente de Licitação da Universidade Estadual de Roraima, Rua Sete de Setembro, 231 - Bairro Canarinho, CEP: 69306-530, Boa Vista-RR, em horário normal de expediente, a partir do dia 07/11/2012.

Boa Vista-RR, 6 de novembro de 2012. NARLA RODRIGUES DAS NEVES

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO ELETRÔNICO Nº 24/2012 - SRP

O Pregoeiro da Comissão Permanente de Licitação da Universidade Estadual de Roraima - UERR, em cumprimento ao disposto no artigo 6°, inciso I, do Decreto n° 6.386-E, de 31 de maio de 2005, torna público os preços registrados no PREGÃO supracitado, oriundo do Processo N° 17201.400/12, cujo objeto é eventual e futura aquisição de Material de Consumo - copa/cozinha para a Universidade Estadual de Roraima - UERR, conforme valores, em Real (R\$), discriminados a seguir: empresa classificada em 1° lugar - J R PRO-DUTOS, EQUIPAMENTOS E UTILIDADES LTDA - EPP com os valores unitários para os itens: 01=42,73, perfazendo um valor total do item de 21.365,00; 02=41,66, perfazendo um valor total do item de 2.083,00; 04=3,88, perfazendo um valor total do item de 582,00; empresa classificada em 1° lugar - PEGASO REPRESENTACOES COMERCIAIS LTDA - ME com os valores unitários para os itens: 03=34,40, perfazendo um valor total do item de 11.850,00; 09=75,60, perfazendo um valor total do item de 3.780,00; 10=40,39, perfazendo um valor total do item de 2.019,50; empresa classificada em 1° lugar - JASP COMERCIO DE MATERIAL ESCOLAR LTDA - ME com os valores unitários para os itens: 07=35,76, perfazendo um valor total do item de 7.152,00; 08=35,76, perfazendo um valor total do item de 1.788,00. Válidos por um período de 12 (doze) meses, a partir da data desta publicação. Demais informações encontram-se disponíveis no sítio www.comprasnet.gov.br; Acesso Livre - Consultas - Atas de Pregões - Código da UASG n° 926195 ou Acesso Livre - Consultas - Resultado de Licitações - Código da UASG n° 926195.

Boa Vista-RR, 7 de novembro de 2012. ALVIM BANDEIRA NETO

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 022/2012 - SRP

O Pregoeiro da Comissão Permanente de Licitação da Universidade Estadual de Roraima - UERR, em cumprimento ao disposto no artigo 6º, inciso I, do Decreto nº 6.386-E, de 31 de maio de 2005, torna público os preços registrados no PREGÃO supracitado, oriundo do PROCESSO Nº Nº 17201.404/12, cujo objeto é eventual e futura

aquisição de Material de Informática, para a Universidade Estadual de Roraima - UERR, conforme valores, em Real (R\$), discriminados a seguir: empresa classificada em 1º lugar - C. B. & A. INFORMATICA COM. E REP. LTDA - ME com os valores totais para os itens: 01=800,00; 02=600,00; 03=80,00; 04=80,00; 05=232,00; 09=86,00; 13=2.000,00; 14=183,30; 16=275,00; 19=44,00; 25=300,00; 29=956,60; 31=5.910,00; 32=3.489,98; Empresa classificada em 1º lugar - CNHS INFORMATICA LTDA - ME com os valores totais para os itens: 27=60,00; 30=190,00; Empresa classificada em 1º lugar - LUIZ CARLOS DE MELO COMERCIO E SERVICOS DE INFORMATICA- EPP com o valor total para o item 36=1.565,00; Empresa classificada em 1º lugar - MEDISUL COMERCIO E REPRESENTACOES LTDA - EP com os valores totais para os itens: 07=405,98; 08=790,02; 11=3.890,00; 12=390,00; 26=1.360,00; Empresa classificada em 1º lugar - NADIA ROSANE PEREIRA MEIRELLES FOSTER - ME com o valor total para o item: 35=10.300,00; Empresa classificada em 1º lugar - TOTAL DISTRIBUIDORA E ATACADISTA LTDA. - ME com os valores totais para os itens: 06=180,00; 10=1.200,00; 22=178,00; 23=700,00. Válidos por um período de 12 (doze) meses, a partir da data desta publicação. Demais informações encontram-se disponíveis no sítio www.comprasnet.gov.br; Acesso Livre - Consultas - Atas de Pregões - Código da UASG nº 926195 ou Acesso Livre - Consultas - Resultado de Licitações - Código da UASG nº 926195.

Boa Vista-RR, 6 de novembro de 2012. ANDRÉ NENTWIG SILVA

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 19/2012

A Pregoeira da Comissão Permanente de Licitação da Universidade Estadual de Roraima - UERR, em cumprimento ao disposto no artigo 6°, inciso I, do Decreto nº 6.386-E, de 31 de maio de 2005, torna público os preços registrados no PREGÃO supracitado, oriundo do Processo Nº 17201.401/12, cujo objeto é eventual e futura aquisição de Material de Expediente, para a Universidade Estadual de Roraima - UERR, conforme valores, em Real (R\$), discriminados a seguir: empresa classificada em 1º lugar - C. B. & A. INFOR-MATICA COM. E REP. LTDA - ME com os valores unitários para os itens: 09=14,00 perfazendo um valor total do item de 700,00; itens: 09=14,00 perfazendo um valor total do item de 700,00; 10=14,00 perfazendo um valor total do item de 700,00; 11=14,00 perfazendo um valor total do item de 700,00; 17=0,32 perfazendo um valor total do item de 256,00; 19=0,32 perfazendo um valor total do item de 256,00; 20=0,32 perfazendo um valor total do item de 256,00; 21=0,32 perfazendo um valor total do item de 256,00; 35=2,46 perfazendo um valor total do item de 246,00; 36=9,99 perfazendo um 35=2,46 perfazendo um valor total do item de 246,00; 36=9,99 perfazendo um valor total do item de 299,70; 40=19,49 perfazendo um valor total do item de 1,949,00; 41=0,40 perfazendo um valor total do item de 40,00; 51=3,24 perfazendo um valor total do item de 64,80; 67=11,60 perfazendo um valor total do item de 580,00; 70=7,89 perfazendo um valor total do item de 2,00; 70=7,89 perfazendo um valor total do item de 2,040,00; 82=45,00 perfazendo um valor total do item de 1,350,00; 85=11,44 perfazendo um valor total do item de 915,20; 102=27,84 perfazendo um valor total do item de 2,784,00; 103=91,92 perfazendo um valor total do item de 2,784,00; 103=91,92 perfazendo um valor total do item de 77,00; 106=2,19 perfazendo um valor total do item de 336,00; 110=1,05 perfazendo um valor total do item de 420,00; 111=1,05 perfazendo um valor total do item de 420,00; 115=2,49 perfazendo um valor total do item de 249,00; 116=1,64 perfazendo um valor total do item de 164,00; 119=2,74 perfazendo um valor total do item de 548,00; 120=12,79 perfazendo um valor total do item de 548,00; 120=12,79 perfazendo perfazendo um valor total do item de 548,00; 120=12,79 perfazendo um valor total do item de 548,00; 120=12,79 perfazendo um valor total do item de 76,74; 123=0,39 perfazendo um valor total do item de 390,00; 127=49,99 perfazendo um valor total do item de 1.499,70; Empresa classificada em 1º lugar - MARCA COMERCIO E SERVICOS LTDA com os valores unitários para os itens: 27=3,50, perfazendo um valor total do item de 1.050,00; 28=1,50 perfazendo um valor total do item de 300,00; 30=0,70 perfazendo um valor total do item de 140,00; 31=0,60 perfazendo um valor total do item de 180,00; 95=15,60 perfazendo um valor total do item de 3.120,00; 96=15,60 perfazendo um valor total do item de 3.120,00; 97=15,60 perfazendo um valor total do item de 780,00; Empresa classificada em 1º lugar - MEDISUL COMERCIO E REPRESENTACOES LT-DA - EPP com os valores unitários para os itens: 02=0,40 perfazendo um valor total do item de 80,00; 04=8,98 perfazendo um valor total do item de 449,00; 06=0,26 perfazendo um valor total do item de 104,00; 12=5,00 perfazendo um valor total do item de 500,00; 24=3,00 perfazendo um valor total do item de 150,00; 33=1,60 perfazendo um valor total do item de 160,00; 37=12,76 perfazendo um valor total do item de 160,00; 37=12,76 perfazendo um valor total do item de 63,80; 38=14,00 perfazendo um valor total do item de 1.400,00; 39=14,30 perfazendo um valor total do item de 1.430,00; 44=0,46 perfazendo um valor total do item de 46,00; 46=2,00 perfazendo um valor total do item de 160,00; 48=2,36 perfazendo um valor total do item de 354,00; 49=4,36 perfazendo um valor total do item de 654,00; 53=84,99 perfazendo um valor total do item de 4.259,50; 57=6,89 perfazendo um valor total do item de 206,70; 58=7,23 perfazendo um valor total do item de 216,90; 61=7,44 perfazendo um valor total do item de 223,20; 62=7,08 perfazendo um valor total do item de 212,40; 63=6,89 perfazendo um valor total do item de 206,70; 64=6,89 perfazendo um valor total do item de 206,70; 66=7,32 perfazendo um valor total do item de 206,70; 66=7,32 perfazendo um valor total do item de 219,60; 71=48,44 perfazendo um valor total do item de 2.422,00; 92=12,74 perfazendo um valor total do item de 2.528,00; 93=12,74 perfazendo um valor total do item de 2.528,00; 94=14,00 perfazendo um valor total do item de 2.528,00; 94=14,00 perfazendo um valor total do item de 700,00; 101=3,82 perfazendo um valor total do item de 382,00; 112=0,95 perfazendo um valor total do item de 285,00; 118=8,74 perfazendo um valor total do item de 131,10; 121=0,20 perfazendo um valor total do item de 20,00; 122=0,46 perfazendo um valor total do item de 20,00; 122=0,46 perfazendo um valor total do item de 115,00; Empresa classificada em 1° lugar - MULTI CORES SUPRIMENTOS PARA INFORMA-

TICA LTDA - ME com os valores unitários para os itens: 113=1,90 perfazendo um valor total do item de 380,00; Empresa classificada em 1º lugar - PAPELARIA PAPEL CARTAZ LTDA com os valores unitários para os itens: 01=2,56 perfazendo um valor total do item de 76,80; 07=2,76 perfazendo um valor total do item de 138,00; 13=8,39 perfazendo um valor total do item de 335,60; 14=8,39 perfazendo um valor total do item de 671,20; 15=8,39 perfazendo um valor total do item de 671,20; 16=30,00 perfazendo um valor total do item de 600,00; 18=0,50 perfazendo um valor total do item de 400,00; 22=1,07 perfazendo um valor total do item de 535,00; 23=1,07 perfazendo um valor total do item de 535,00; 23=1,07 perfazendo um valor total do item de 428,00; 25=2,03 perfazendo um valor total do item de 1.015,00; 26=1,29 perfazendo um valor total do item de 129,00; 29=2,34 perfazendo um valor total do item de 187,20; 34=7,99 perfazendo um valor total do item de 799,00; 42=1,81 perfazendo um valor total do item de 181,00; 43=3,45 perfazendo um valor total do item de 345,00; 47=4,47 perfazendo um valor total do item de 670,50; 52=2,77 perfazendo um valor total do item de 221,60; 54=61,85 perfazendo um valor total do item de 618,50; 68=28,80 perfazendo um valor total do item de 1.440,00; 73=134,99 perfazendo um valor total do item de 6.749,50; 78=59,00 perfazendo um valor total do item de 1.770,00; 79=2,78 perfazendo um valor total do item de 83,40; 80=3,00 perfazendo um valor total do item de 90,00; 83=14,00 perfazendo um valor total do item de 420,00; 84=2,20 perfazendo um valor total do item de 33,00; 98=6,68 perfazendo um valor total do item de 668,00; 104=119,99 perfazendo um valor total do item de 1.199,90; 108=17,83 perfazendo um valor total do item de 89,15; 124=9,96 perfazendo um valor total do item de 3.984,00; Empresa classificada em 1° lugar - PEGASO REPRE-SENTACOES COMERCIAIS LTDA - ME com os valores unitários para os itens: 03=18,00 perfazendo um valor total do item de 1.440,00; 05=14,20 perfazendo um valor total do item de 710,00; 08=1,30 perfazendo um valor total do item de 65,00; 55=6,83 perfazendo um valor total do item de 204,90; 56=6,70 perfazendo um valor total do item de 201,00; 59=6,88 perfazendo um valor total do item de 206,40; 60=6,88 perfazendo um valor total do item de 206,40; 65=6,90 perfazendo um valor total do item de 207,00; 69=16,17 perfazendo um valor total do item de 323,40; 72=150,88 perfazendo um valor total do item de 7.544,00; 74=66,00 perfazendo um valor total do item de 3.300,00; 75=70,50 perfazendo um valor total do item de 2.115,00; 76=55,90 perfazendo um valor total do item de 1.677,00; 77=70,50 perfazendo um valor total do item de 2.115,00; 99=9,85 perfazendo um valor total do item de 985,00; 100=7,00 perfazendo um valor total do item de 700,00; 117=2,18 perfazendo um valor total do item de 109,00; 125=1,50 perfazendo um valor total do item de 225,00; 126=1,89 perfazendo um valor total do item de 378,00. Válidos por um período de 12 (doze) meses, a partir da data desta publicação. Demais informações encontram-se disponíveis no sítio www.comprasnet.gov.br; Acesso Livre - Consultas - Atas de Pregões - Código da UASG n°. 926195 ou Acesso Livre - Consultas - Resultado de Licitações - Código da UASG nº

> Boa Vista-RR, 7 de novembro de 2012. NARLA RODRIGUES DAS NEVES Pregoeira

GOVERNO DO ESTADO DE SANTA CATARINA COMPANHIA DE HABITAÇÃO

EXTRATO 6º ADITIVO AO CONTRATO Nº 34/2009

DAS PARTES: CONTRATANTE - COMPANHIA DE HABITAÇÃO DO ESTADO DE SANTA CATARINA COHAB/SC. CONTRATA-DA DEMACAMP PLANEJAMENTO, PROJETO E CONSULTO-RIA LTDA .

OBJETO: Prorrogação do prazo de vigência contratual de 05/11/2012 até 30/12/2012 para fins de pagamento e providências finais do contrato.

FUNDAMENTO LEGAL: art. 57 da Lei Federal nº 8.666/1993. RATIFICAÇÃO: Ficam ratificadas as demais clausulas contratuais.

GOVERNO DO ESTADO DE SERGIPE COMPANHIA DE SANEAMENTO DE SERGIPE

EXTRATOS DO CONTRATOS

Extrato do contrato nº 076/12 de 17/10/12 (concorrência nº 005/12 de 23/04/12) regidos pelas normas da lei nº 8.666/93

Contratante: Companhia de Saneamento de Sergipe - DESO. Contratado: ADPLANT Construções e Topografia Itda EPP. Objeto: Execução dos serviços técnicos de engenharia para combate a perdas de água do sistema de abastecimento de água da cidade de Lagarto/SE (1ª Etapa). Preço: R\$ 1.227.433,89. Prazo: 180 (cento e oitenta) dias. Recursos: 20 - Governo do Estado (Programa Sergipe Cidade).

Extrato do contrato nº 131/12 de 06/11/12 (pregão eletrônico nº 060/12 de 14/09/12) regidos pelas normas da lei nº 8.666/93 Contratante: Companhia de Saneamento de Sergipe - DESO. Contratado: NEWWAYCO Itda. Objeto: Aquisição de Tubos PEAD, para duplicação da travessia sobre a Ponte Construtor João Alves, situada na cidade Aracaju/SE. Preço: R\$ 186.992,40. Prazo: 60 (sessenta) dias. Recursos: PAC 2 - Governo Federal/Governo do Estado.

SECRETARIA DE ESTADO DE INFRAESTRUTURA DEPARTAMENTO ESTADUAL DE INFRAESTRUTURA RODOVIÁRIA

AVISO DE LICITAÇÃO CONVITE Nº 3/2012

Objeto: Elaboração do Projeto Executivo para remanejamento das Adutoras do Rio São Francisco, diâmetro 900 e 1.200 mm, no trecho prolongamento da Av. Maranhão até a BR-101/BR-235, no Município de Nossa Senhora do Socorro, neste Estado. Valor Estimado: R\$ 34.564,16 (trinta e quatro mil, quinhentos e sessenta e quatro reais e 54.304,10 (timita e quatro fini, quinnentos e sessenta e quatro feats e dezesseis centavos). Data do Recebimento das Propostas: 19 de novembro de 2012, às 9 horas. Tipo: Menor Preço. Prazo de Execução: 45 (quarenta e cinco) dias. Regime de Execução: Empreitada por Preço Global. Fonte de Recursos: 0290 e 0112. Classificação Orçamentária: 26.782.0018.0269.4.4.90.00. Base Legal: Lei Federal nº \$6.6602. Lei Executação: \$4.8000.00. 8.666/93, Lei Estadual nº 5.848/2006 e demais legislações pertinentes. Número do Parecer Jurídico: 465/2012. As empresas que desejarem participar através de Autoconvite deverão manifestar-se até desejarem participar atraves de Autoconvite deverao manifestar-se ate 24 horas antes da realização da reunião de recebimento dos envelopes para que, mediante constatação de condições favoráveis de habilitação junto à Comissão de Cadastro, conforme Art. 22, § 3°, da Lei nº 8.666/93. O Convite estará disponível para aquisição a partir de 08 de novembro de 2012, junto à Comissão Permanente de Licitação, situada na Av. São Paulo, nº 3.005, Bairro José Conrado de Araújo, Aracaju - Sergipe, Ed. Engº Humberto Ferreira, 3º andar, no horário des 8h às 12h Demaio informações palo Tal (Fay. (70) 3241 3404 ou das 8h às 12h. Demais informações pelo Tel./Fax: (79) 3241-3404 ou pelo e-mail: cpl@der.se.gov.br.

> Aracaju, 5 de novembro de 2012. FRANCISCO NASCIMENTO FILHO Presidente da Comissão Permanente de Licitação

GOVERNO DO ESTADO DO TOCANTINS SECRETARIA DE EDUCAÇÃO

RESULTADO DE HABILITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 1/2011

A Secretaria da Educação do Estado do Tocantins, por meio da Comissão Permanente de Licitação, COMUNICA aos demais licitantes participantes do certame, CONCORRÊNCIA nº 001/2011, cujo objeto é a construção de Escola Padrão de Ensino Profissional no município de Arraias-TO, declara HABILITADA a empresa CONSTRUCTOR LTDA, CNPJ nº 09.322.554/0001-80, em conformidade com a manifestação técnica exarada por meio do Parecer Técnico DPME nº 404/2012 face interposição de recurso contra a decisão de que a inabilitou. Informações poderão ser obtidas pelo telefone 063 3218 6188/1486 ou através do e-mail cpl@seduc.to.gov.br.

Palmas-TO, 5 de novembro de 2012. MARIA DA GLÓRIA MOURA FONSECA Resp. p/ Presidente da Comissão

SECRETARIA DE ESTADO DA SAÚDE

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 142/2012 - UASG 925958

Nº Processo: 2012 3055 001439 . Objeto: Pregão Eletrônico - O presente pregão tem por objeto a contratação de empresa especia-lizada no fornecimento de refeição (almoço, tipo self-serviçe), para Conselheiros Estaduais de Saúde, Coordenadores Estaduais de Ple-Conselheiros Estaduais de Saúde, Coordenadores Estaduais de Plenária de Conselhos de Saúde, a ser servida mensalmente por ocasião da realização da reunião do Colegiado, em espaço físico próprio (da contratada), em local climatizado e disponibilidade de acomodação. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 11h59 e de 14h às 17h59. Endereço: Esplanada Das Secretarias, Praça Dos Girasóis S/nº PALMAS - TO. Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 23/11/2012 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: Em caso de discordância existente entre as especificações deste objeto descritas no Comprasnet e as especificações constantes deste edital, prevalecerão as últimas. constantes deste edital, prevalecerão as últimas.

> RODOLFO ALVES DOS SANTOS Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 925958-00007-2012NE004140

PREGÃO Nº 143/2012 - UASG 925958

Nº Processo: 2012 3055 001930 . Objeto: Pregão Eletrônico - O presente pregão tem por objeto a aquisição de materiais hospitalares e medicamentos (agulhas estéril e descartável 8mm, tiras reagentes e insulina asparte 100 UI/ML caneta), para atendimento das pacientes e insulha asparte 100 UI/ML caneta), para atendimento das pacientes M.E.S.R e L.B.S., por força de decisão judicial (autos 2011.0007.2361-0 e 2011.0010.9964-3) Total de Itens Licitados: 00006 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 11h59 e de 14h às 17h59 . Endereço: Esplanada Das Secretarias, Praça Dos Girasóis S/nº PALMAS - TO . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 23/11/2012 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: Em caso de discordância entre as especificações deste edital e as descritas no Comprasnet prevalecerão as do edital.

> GILBERTO JOSE SCALCO Pregoeiro

(SIDEC - 07/11/2012) 925958-00007-2012NE004140

SECRETARIA ESTADUAL DA INFRAESTRUTURA

EXTRATO DE CONTRATO

Contrato nº 082/2012. Contratante: FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE DO TOCANTINS - UNITINS Interveniente: SECRETARIA DA INFRAESTRUTURA - SEIN-

Contratada: COCENO CONSTRUTORA CENTRO NORTE LTDA. Objeto: Construção de 03 (três) blocos destinados ao setor administrativo, salas de aulas e laboratórios no campus da Fundação Universidade do Tocantins - UNITINS, na Av. JK. ALC NO 14, Lote 09-D, Loteamento Canela, em Palmas, no Estado do Tocantins.

Modalidade: Concorrência nº 003/2012 - Reedição. Processo nº 2012/3700/000112.

Prazo: 540 (quinhentos e quarenta) dias.

Valor: R\$ 10.180.356,09 (dez milhões, cento e oitenta mil, trezentos e cinquenta e seis reais e nove centavos). Conta Pagadora: 102-36153-54305 - Banco do Brasil-MEC/FN-

Recursos: Os recursos financeiros para execução das obras são provenientes do Convênio nº 705015/2010 celebrado entre o Ministério da Educação/Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação -FNDE e a Fundação Universidade do Tocantins - UNITINS. Data da assinatura: 07 de novembro de 2012.

Signatários: Joaber Divino Macedo - Representante da Contratante. Alexandre Ubaldo Monteiro Barbosa - Representante da Intervenien-

Mauricio Ferreira Barbosa - Representante da Contratada.

SECRETARIA DE PLANEJAMENTO E DA MODALIDADE DA GESTÃO PÚBLICA

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 135/2012 - UASG 925960

Nº Processo: 00.049/0903/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aq. de serviços (contratação de empresa especializada para aquisição de serviço técnico especializado em saúde para traçar o perfil epidemiológico dos policiais militares) Total de Itens Licitados: 00001. Edital: Ng/11/2012 de 08h00 às 17h59. Endereço: Praça Dos Girassóis S/nº Centro - PALMAS - TO . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 14h30 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: Outras informações poderão ser obtidas na Superintendência de Licitações, fone 0-63 3212.4536, 3212.4541, 3212.4543 OU 3212.4546, em Palmas TO ou email: sgl@se-

(SIDEC - 07/11/2012) 926047-00001-2012NE000763

PREGÃO Nº 50/2012 - UASG 926046

Nº Processo: 00.123/4301/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aq. de combustíveis e derivados (gasolina comum e óleo 2 tempos) Total de Itens Licitados: 00002 . Edital: 08/11/2012 de 08h00 às 17h59 . Endereço: Praça Dos Girassóis S/nº Centro - PALMAS - TO . Entrega das Propostas: a partir de 08/11/2012 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 22/11/2012 às 13h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: Outras informações poderão ser obtidas na Superintendência de Licitações, fone 0--63 3212.4536, 3212.4541, 3212.4543 OU 3212.4546, em Palmas TO ou propils estados poderão ser obtidas na Superintendência de Licitações, fone 0--63 3212.4546, (aprendia estados podera email: sgl@seplan.to.gov.br.

MEIRE LEAL DOVIGO

(SIDEC - 07/11/2012) 926047-00001-2012NE000763

AVISO DE SOLICITAÇÃO DE MANIFESTAÇÃO DE INTERESSE

PARA SELEÇÃO DE SERVIÇO DE ASSISTÊNCIA TÉCNICA PARA CONTRATAÇÃO DE CONSULTORIA PARA ELABORAR E MINISTRAR CONTEÚDO DE CURSO DE FORMA-ÇÃO DE TÉCNICOS E GUARDAPARQUES DO NATURATINS EM GESTÃO PARA RESULTADOS E MANEJO DE UNIDADES DE CONSERVAÇÃO, CONFORME ACORDO DE DOAÇÃO DE FUNDO FIDUCIÁRIO DO GEF Nº TF-096766.

1.O ESTADO DO TOCANTINS firmou um acordo de doa

ção de fundo fiduciário do Global Environmental Facility (GEF), através do Banco Internacional para Reconstrução e Desenvolvimento (BIRD) para a implementação do Projeto Cerrado Sustentável do Tocantins - GEF Cerrado, pretendendo aplicar parte dos recursos desse fundo na contratação de Consultores para a capacitação de guardaparques e técnicos do Naturatins, conforme faculta o § 5º do art. 42 da Lei n.º 8.666, de 21.6.93 e suas alterações subseqüentes e legislação correlata.

2.De acordo com o termo de referência, disponível para leitura no site www.semades.to.gov.br, o trabalho consistirá em ca-pacitar servidores do Instituto Natureza do Tocantins (NATURA-TINS), composto por um total de 50 (cinqüenta) servidores efetivos, sendo 50% Técnicos e 50% Guardaparques, para manejar adequa-damente as Unidades de Conservação estaduais e gerenciá-las de forma orientada para resultados contribuindo para o cumprimento da sua missão institucional.

3.Os serviços dizem respeito ao planejamento, coordenação, condução e avaliação de um processo de formação de servidores orientados para dois grupos de profissionais - Técnicos e Guardaparques - e deverão estar estruturados em Módulos Básicos e Instrumentais.

4.Os Módulos Básicos objetivam promover o nivelamento dos profissionais nas temáticas relacionadas à conservação da bio-diversidade, legislação e gestão de áreas protegidas, sendo considerados importantes pré-requisitos para a atuação no Órgão Gestor e para o desenvolvimento das competências instrumentais. São 03 (três) os Módulos Básicos comuns às duas funções (grupos), podendo ser ministrado em conjunto totalizando uma carga horária de 24 horas

aula para cada grupo.

5.Os Módulos Instrumentais aprofundam os conhecimentos e habilidades necessários ao desempenho das funções de Guardaparque e Técnico do Naturatins, objetivando preparar os servidores para atuarem de forma alinhado ao modelo de gestão orientado para resultados. São 04 (quatro) os Módulos Instrumentais ministrados separadamente entre os dois grupos, totalizando uma carga horária de 56 horas aula para cada grupo.

6.Os Módulos Aplicativos dizem respeito à aplicação dos

conceitos, metodologias e ferramentas em situações reais ou simuladas propiciando a utilização e a avaliação dos conhecimentos trabalhados durante a formação. Sendo 01 (um) Módulo Aplicativo para cada grupo, podendo ser ministrado separadamente ou em conjunto,

cada grupo, podendo ser ministrado separadamente ou em conjunto, totalizando uma carga horária de 08 horas aula para cada grupo,
7.A Unidade de Coordenação do Projeto GEF Cerrado da SEMADES convida empresas/instituições à apresentação de expressão de interesse com vistas a capacitar servidores do Instituto Natureza do Tocantins (NATURATINS), composto por um total de 50 (cinqüenta) servidores efetivos, sendo 50% Técnicos e 50% Guardaparques, para manejar adequadamente as Unidades de Conservação estaduais e gerenciá-las de forma orientada para resultados contribuindo para o cumprimento da sua missão institucional, conforme itens (2) a (6). Empresas/instituições interessadas deverão demonstrar une são qualificadas para desempenhar os serviços, devendo aprenens (2) a (6). Empresas instituções interessadas deverao demonstrar que são qualificadas para desempenhar os serviços, devendo apresentar informações que comprovem suas qualificações (Atestados de Capacidade Técnica emitidos por pessoa jurídica de direito público ou privado, comprovando a experiência na execução de serviços similares, experiência em circunstâncias similares, contendo nome, e-mail telefone do contratante). Admite-se a constituição de associações

para efeito de reforçar as qualificações requeridas.

8.Uma empresa/instituição ou associação será selecionada de acordo com os procedimentos estabelecidos pelas Diretrizes do Banco Mundial para a Seleção e Emprego de Consultores por mutuários do Banco Mundial, publicadas em maio de 2004 (revisadas em outubro de 2006, maio de 2010 e janeiro de 2011). O método utilizado será a Seleção Baseada nas Qualificações do Consultor (SQC).

9. As Manifestações devem ser entregues no endereço abaixo, por meio eletrônico, correio normal ou sedex até o dia 26 de novembro de 2012.

Secretaria do Meio Ambiente e Desenvolvimento Sustentável - Diretoria Geral de Meio Ambiente e Florestas, Att: Marli Santos, Esplanadas das Secretarias - Praça dos Girassóis, Centro, Palmas, Tocantins, CEP 77001-002 - Brasil. Tel: (63) 3218-2189- Fax: (63) 3218-2174. E-mail: geftocantins@gmail.com web site: www.semades.to.gov.br.

SELEÇÃO DE SERVIÇO DE ASSISTÊNCIA TÉCNICA PARA CONTRATAÇÃO DE CONSULTORIA PARA APOIAR O RURALTINS NA IMPLEMENTAÇÃO DE PRÁTICAS DE PRODUÇÃO SUSTENTÁVEL E CAPÁCITAÇÃO DE PRODUTORES NO ENTORNO DAS UNIDADES DE CONSERVAÇÃO DO ESTADO TOCANTINS, ACORDO DE DOAÇÃO DE FUNDO FIDUCIÁRIO DO GEF N° TF-096766.

1.0 ESTADO DO TOCANTINS firmou um acordo de doação de fundo fiduciário do Global Environmental Facility (GEF), através do Banco Internacional para Reconstrução e Desenvolvimento (BIRD) para a implementação do Projeto Cerrado Sustentável do

(BIRD) para a implementação do Projeto Cerrado Sustentável do Tocantins - GEF Cerrado, pretendendo aplicar parte dos recursos desse fundo na contratação de Consultores para apoiar o Ruraltins na implementação de iniciativas de produção sustentáveis no entorno das Unidades de Conservação de Proteção Integral do Estado do To-cantins, conforme faculta o § 5º do art. 42 da Lei n.º 8.666, de 21.6.93 e suas alterações subseqüentes e legislação correlata.

2.De acordo com o termo de referência, disponível para leitura no site www.semades.to.gov.br, o trabalho consistirá na contratação de consultoria para apoiar o Ruraltins na implementação de iniciativas de produção sustentáveis no entorno das Unidades de Conservação de Proteção Integral do Estado do Tocantins. Os objetivos específicos do trabalho são:

especificos do trabalho sao:

•Elaborar o diagnóstico, preparação de materiais, capacitações e treinamentos, plano de negócios e seminário com foco na capacitação, produção e comercialização de produtos derivados do mel com vistas à produção de medicamentos, produtos de beleza, alimentos diferenciados e/ou outros com valores agregados, na área do entorno do Parque Estadual do Lajeado.

•Elaborar o diagnóstico, preparação de materiais, capaci-tações e treinamentos, plano de negócios e seminário com foco na capacitação, produção e comercialização de frutos do Cerrado com vistas à produção de doce, geléias e compotas, na área do entorno do Parque Estadual do Jalapão, Parque Estadual do Lajeado e Monu-

mento Natural das Árvores Fossilizadas.

•Elaborar o diagnóstico, preparação de materiais, capacitações e treinamentos, plano de negócios e seminário com foco na capacitação técnica dos produtores no processamento de frutos do cerrado para fins de extração e beneficiamento/processamento visando à extração de óleos vegetais e organização do arranjo produtivo da coleta até a pós-venda do produto manufaturado com a agregação de valores e geração de renda, na área do entorno do Parque Estadual do Cantão

•Elaborar o diagnóstico, preparação de materiais, capacitações e treinamentos, plano de negócios e seminário com foco na capacitação, produção e comercialização de polpas de frutos do Cerrado na área do entorno do Parque Estadual do Cantão.

ISSN 1677-7069

3.A Unidade de Coordenação do Projeto GEF Cerrado da SEMADES convida empresas/instituições à apresentação de expressão de interesse com vistas a apoiar o Ruraltins na implementação de iniciativas de proteção Integral do Estado do Tocantins, conforme especificado no item 2. Empresas/instituições interessadas deverão demonstrar que são qualificadas para desempenhar os serviços, devendo apresentar informações que comprovem suas qualificações (Atestados de Capacidade Técnica emitidos por pessoa jurídica de direito público ou privado, comprovando a experiência na execução de serviços similares, experiência em circunstâncias similares, contendo nome, email e telefone do contratante). Admite-se a constituição de associações para efeito de reforçar as qualificações requeridas.

4.Uma empresa/instituição ou associação será selecionada de acordo com os procedimentos estabelecidos pelas Diretrizes do Banco Mundial para a Seleção e Emprego de Consultores por mutuários do Banco Mundial, publicadas em maio de 2004 (revisadas em outubro de 2006, maio de 2010 e janeiro de 2011). O método utilizado será a Seleção Baseada nas Qualificações do Consultor (SQC).

5.As Manifestações devem ser entregues no seguinte endereço abaixo, por meio eletrônico, correio normal ou sedex até o dia 26 de novembro de 2012.

26 de novembro de 2012.

Secretaria do Meio Ambiente e Desenvolvimento Sustentável
- Diretoria Geral de Meio Ambiente e Florestas, Att: Marli Santos,
Esplanadas das Secretarias - Praça dos Girassóis, Centro, Palmas,
Tocantins, CEP. 77001-002 - Brasil. Tel: (63) 3218-2189- Fax: (63)
3218-2174. E-mail: geftocantins@gmail.com, web site: www.semades.to.gov.br.

MARLI SANTOS Coordenadora da UCP GEF Cerrado Sustentável Diretora Geral de Meio Ambiente e Florestas

VIVIANNE FRANTZ BORGES DA SILVA Presidente da Comissão Permanente de Licitações Internacionais

AVISOS DE REVOGAÇÃO PREGÃO Nº 103/2012

Fica revogada a licitação supracitada, referente ao processo Nº 00049/0903/2012. Objeto: Pregão Eletrônico - Aq. de serviços (contratação de empresa especializada para aquisição de serviço técnico especializado em saúde para traçar o perfil epidemiológico dos policiais militares)

(SIDEC - 07/11/2012) 926047-13010-2012NE000763

PREGÃO Nº 25/2012

Fica revogada a licitação supracitada, referente ao processo Nº 00123/4301/2012. Objeto: Pregão Eletrônico - Aq. de combustivel (gasolina e óleo)

MEIRE LEAL DOVIGO Pregoeira

(SIDEC - 07/11/2012) 926047-00001-2012NE000763

ESTADO DO ACRE PREFEITURA MUNICIPAL DE MÂNCIO LIMA

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS N^2 10/2012

Data de Abertura: 26/11/2012.

Horário: 9h:30min

Local: Prefeitura de Mâncio Lima - Sala de Reuniões de Licitação, sito à Rua Mimosa Sá, n.º 21, Centro, Fone/Fax (68) 3343-1445. Os interessados deverão trazer, para a sala da CPML, CD-ROM, pendrive para gravação do Edital e seus anexos, os quais não serão fornecidos via Internet ou fax.

Objeto: Construção de uma Unidade Básica de Saúde da Família.

Mâncio Lima-AC, 6 de novembro de 2012. FRANCISCO JÂNIO ROSAS SILVA Presidente da CPML

PREFEITURA MUNICIPAL DE RIO BRANCO SECRETARIA MUNICIPAL DE AGRICULTURA E FLORESTA - SAFRA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 25/2012

Objeto: Aquisição de Material de Consumo e Permanente (Embalagens, Caixas térmicas, Processador de alimentos, Condicionador de ar e outros);

Data de Abertura: 23 de novembro de 2012; Hora: 08h30min. (oito horas e trinta minutos);

Edital Disponível: 09 à 22 de novembro de 2012;

Tipo de Licitação: Menor Preço;

Regência Legal: Lei Federal 10.520 de 17/07/2002, Decreto Municipal N°. 769 de 07/11/2005 e demais legislação correlata, aplicando-se subsidiariamente, no que couber, a Lei Federal 8.666/93; Informações: CEL I/PMRB - Rua Hugo Carneiro, 577 - Bosque - Rio Branco-AC - CEP: 69.908-250 - Telefone (68) 3223-7646 - Fax (68) 3222-7229 E-mail cpl@riobranco.ac.gov.br

Rio Branco-Acre, 6 de novembro de 2012. ELAÍNA CRISTINE MELO LIMA DE ARAÚJO Pregoeira da CEL I/PMRB

PREFEITURA MUNICIPAL DE SENA MADUREIRA

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 6/2012

O Município de Sena Madureira-AC, através de sua Comissão Permanente de Licitação - CPL/PMSM, torna público aos interessados que fará realizar, às 9:00 horas do dia 23 de novembro de 2.012, em suas instalações, sito na Av. Avelino Chaves, 0722 - Centro, Tomada de Preços nº 006/2012, cujo objeto é a contratação dos serviços para a construção da 2ª etapa do estádio Municipal José Marreiro Filho, localizado na Av. Brasil, no Município de Sena Madureira - Ac. Maiores informações constam do Edital, o qual poderá ser adquirido junto a Comissão Permanente de Licitação, ao preço de R\$ 100,00 (cem reais), no mesmo endereço acima referenciado.

Sena Madureira, 6 de novembro de 2012. ROMARIZ DE QUEIROZ COSTA FILHO Presidente da Comissão

ESTADO DE ALAGOAS PREFEITURA MUNICIPAL DE BELO MONTE

EXTRATO DE CONTRATO

CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Belo Monte/AL. CONTRATADA; W A COMÉRCIO LTDA - CNPJ Nº 12.475.519/0001-05. FUNDAMENTAÇÃO LEGAL: Lei 8.666/93 e Demais Normas Vigentes - Pregão Presencial n. 04/2012, realizado no dia 20/03/2012. OBJETO: Contratação de empresa especializada na Locação de Máquinas para executar serviços de terraplanagem e manutenção das estradas vicinais deste Município, durante o exercício de 2012. VALOR GLOBAL: R\$ 440.000,00. RECURSO: Próprio do Município Funcional Programática: 08.80.15.451.0002.1.013, Elemento de Despesa: 44.90.51, Fonte: 0010. PRAZO: 10 (dez) meses contados a parti do recebimento da Ordem de Serviço.

AVISOS DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 4/2012

O Prefeito do Município de Belo Monte/AL, no uso de suas atribuições legais, de acordo com o disposto no Art. 43, VI da Lei nº 8.666/93 Homologa o procedimento licitatório - Pregão Presencial nº 04/2012, objeto da licitação em favor da empresa: W A COMÉRCIO LTDA, vencedora do certame licitatório perfazendo o valor de R\$ 440.000,00. Realizado no dia 20/03/2012.

Belo Monte-AL, 6 de novembro de 2012. ANTONIO AVÂNIO FEITOSA

PREFEITURA MUNICIPAL DE FEIRA GRANDE

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 5/2012 Nova Data

MENOR PREÇO POR ITEM OBJETO: Obras de Engenharia - Construção de 01 (uma) Academia de Saúde e de 01 (uma) Unidade Básica de Saúde - UBS, conforme Edital e seus anexos. LOCAL/DATA: Sala de Reuniões da Prefeitura, situada à Rua 07 de setembro, n°15, Centro, Feira Grande/AL, dia 23 de novembro de 2012 às 10:00 horas. FUNDAMENTAÇÃO LEGAL: Lei Federal nº 8.666/93 e demais alterações, Lei Complementar n.º 123/06. INFORMAÇÕES: O edital encontra-se à disposição dos interessados das 08:00 às 12:00 horas na sede da Prefeitura Municipal de Feira Grande.

Feira Grande-AL, 5 de novembro de 2012. FRANCIANY LIRA Presidente da CPL

PREFEITURA MUNICIPAL DE PARIPUEIRA

EXTRATO DO 1º TERMO ADITIVO

CONTRATO ORIUNDO DA TP Nº 01/2011. CONTRATANTE: MUNICÍPIO DE PARIPUEIRA, pessoa jurídica de direito público, inscrito no CNPJ sob nº 12.200.333/0001-43. CONTRATADA: empresa RGA ENGENHARIA LTDA, inscrita no CNPJ 04.068.582/0001-07.OBJETO: Prorrogação do prazo de vigência do contrato, que vigerá a partir da data de sua assinatura até 26/12/2012.

ESTADO DO AMAPÁ PREFEITURA MUNICIPAL DE MAZAGÃO

AVISO DE LICITAÇÃO -PREGÃO PRESENCIAL Nº 15/2012-CPLCOS/P.M.MZ

-Processos Administrativo nºs 2185, 2451, 2450, 2456, 2452 e 2453/2012. -Data de abertura dos envelopes: dia 21/11/2012 às 11:00 horas.

- -Objeto: Aquisição de material permanente (equipamentos e mobiliários), destinados a atender a SEMAS/PMMz e o Conselho Tutelar de Mazagão-AP.
- Órgão licitante: PREFEITURA DE MAZAGÃO/AP.
- Pregoeiro: Marcus Vinicius de Barros.
- Tipo: Menor Preço.
- Critério de julgamento: Por Item.
- Fundamento Legal: O presente Pregão será processado e julgado em conformidade com a Lei nº. 10.520/2002, Lei nº. 8.666/93 e normas complementares, com as normas deste instrumento e demais normas legais atinentes à espécie.

Nota: Se por ventura na data marcada para abertura for decretado feriado, ou ponto facultativo, não previsto no calendário, fica transferida a abertura para o primeiro dia útil subseqüente no mesmo horário e local.

Nota: Todas as informações poderão ser obtidas pelo telefone (96) 9128-4430 ou pelo e-mail: licitacoes-pmmz.ap@hotmail.com

Mazagão-AP, 6 de novembro de 2012 MARCUS VINICIUS DE BARROS Pregoeiro

AVISO DE LICITAÇÃO FRACASSADA PREGÃO PRESENCIAL Nº 13/2012-CPLCOS/P.M.MZ

Processos Administrativos nºs 2185, 2451, 2450, 2456, 2452 e 2453/2012.

Torno público, para conhecimento dos interessados, que foi declarado FRACASSADO o Pregão referente ao Edital de Pregão Presencial nº 013/2012, cujo objeto é à aquisição de materiais permanentes (equipamentos e mobiliários) destinados a SEMAS/P.M.Mz e o Conselho Tutelar do município de Mazagão-AP, conforme descrições e especificações técnicas mínimas exigidas no Termo de Referencia - Anexo I, parte integrante do Edital, cuja Sessão de Abertura ocorreu em 11/10/2012, na sala da Comissão Permanente de Licitação desta P.M.Mz/AP, por ter a única empresa participante apresentado proposta com preços superiores ao valor estimado pela Administração, conforme consta no referido processo.

Mazagão-AP, 6 de novembro de 2012. MARCUS VINICIUS DE BARROS Assessor Técnico Administrativo-PMMz

ESTADO DO AMAZONAS PREFEITURA MUNICIPAL DE MANAQUIRI

EXTRATO DE CONTRATO

Pregão Presencial Nº 044/2012. Data: 03/09/2012; Prazo: 03/09/2012 a 31/12/2012; Objeto: Aquisição de equipamentos de informática, para atender as necessidades da Unidade Básica de Saúde do Município de Manaquiri; Partes: Prefeitura Municipal de Manaquiri e a firma E C DA SILVA SERVIÇOS DE INFORMÁTICA LTDA-ME, no Valor de R\$ 14.697,00 (quatorze mil seiscentos e noventa e sete reais); Dotação Orçamentária; 0302.10.301.0052.2.035; Elemento de Despesa: 44.90.52; Fonte de Recurso: 16; Modalidade de Licitação Pregão Presencial Nº 044/2012-CPL.

DESPACHO DO PREFEITO

Em 31 de agosto de 2012

O PREFEITO MUNICIPAL DE MANAQUIRI, no uso de suas atribuições legais,

CONSIDERANDO o que consta no Processo Administrativo, oriundo da Comissão Permanente de Licitação, referente à licitação na modalidade de Pregão Presencial Nº 044/2012;

CONSIDERANDO que no referido processo foram respeitados todos os prazos estabelecidos pela legislação vigente;

CONSIDERANDO que a inexistência de recursos pendentes ao referido procedimento licitatório.

RESOLVE:

I-HOMOLOGAR a decisão adotada pela Comissão Permanente de Licitação constante do processo mencionado onde foi considerada a Empresa E C DA SILVA SERVIÇOS DE INFORMÁTICA LTDA-ME como vencedora do referido certame, para os seguintes itens: 01, 02, 03, 04, 05 e 06, através do PREGÃO PRESENCIAL Nº 044/2012.

II-ADJUDICAR à referida empresa o fornecimento dos objetos do referido PREGÃO PRESENCIAL Nº 044/2012, E C DA SILVA SERVIÇOS DE INFORMÁTICA LTDA-ME, no valor de R\$ 14.697,00 (quatro mil seiscentos e noventa e sete reais).

JAIR AGUIAR SOUTO



PREFEITURA MUNICIPAL DE TEFÉ

EXTRATO DO 1º TERMO ADITIVO

Data de assinatura do Termo de Contrato primitivo no 039/2012: 18/05/12. Tipo: Contrato de Empreitada por Preço Global; Partes: Contratante Prefeitura de Tefé CNPJ: 04.426.383/0001-15, Contratado - VILA ENGENHARIA LTDA., CNPJ: 84.490.309/0001-05. Obra: "Execução de Obra de Reforma da Casa de Apoio dos Funcionários da Saúde Indígena na Comunidade da Barreira das Missões de Cima no Município de Tefé". Valor: R\$ 306.060,00 (trezentos e seis mil e sessenta reais). Dotação Orçamentária: 02.06.10.302.0051.1.030 -Construção e Reforma e Ampliação Equip. de Postos e Centros de Saúde - Elemento de Despesa 44.90.510000 - Obras e Instalações. Vigência: 90 (noventa) dias. Fundamentação: Processo Administrativo de Licitação, Modalidade Tomada de Preços no 010/2012. Tefé (AM), 17 de agosto de 2012, A Comissão

EXTRATO DO 2° TERMO ADITIVO

Data de assinatura do Termo de Contrato primitivo no 039/2012: 18/05/12. Tipo: Contrato de Empreitada por Preço Global. Partes: Contratante Prefeitura de Tefé CNPJ: 04.426.383/0001-15, Contratado VILA ENGENHARIA LTDA., CNPJ: 84.490.309/0001-05. Obra: "Execução de Obra de Reforma da Casa de Apoio dos Funcionários da Saúde Indígena na Comunidade da Barreira das Missões de Cima no Município de Tefé". Valor: R\$ 306.060,00 (trezentos e seis mil e sessenta reais). Dotação Orçamentária: 02.06.10.302.0051.1.030 Construção e Reforma e Ampliação Equip. de Postos e Centros de Saúde - Elemento de Despesa 44.90.510000 - Obras e Instalações. Vigência: 90 (noventa) dias. Fundamentação: Processo Administrativo de Licitação, Modalidade Tomada de Preços no 010/2012. Tefé (AM), 16 de novembro de 2012, A Comissão

ESTADO DA BAHIA PREFEITURA MUNICIPAL DE ALAGOINHAS

EXTRATOS DE CONTRATOS

Contrato Nº . 131/2012 - Contratante: Município de Alagoinhas - Paulo Cezar Simões Silva (Prefeito), C.N.P.J. n.º 13.646.005/0001-38, Contrato Nº 140/2012 Contrato Nº 141/2012 CONTRATO Nº 141/2012 CONTRATO

mil quatrocentos reais) - Data de Assinatura: 18/10/2012. Contrato Nº . 140/2012 - Contratante: Município de Alagoinhas - Paulo Cezar Simões Silva (Prefeito), C.N.P.J. n.º 13.646.005/0001-38, Contratado: Ailton Correia Martins - CNPJ nº . 07.215.337/0001-65 - Procedimento Licitatório: Pregão Presencial nº . 021/2012 - Objeto: fornecimento de materiais permanentes para escritório visando atender as necessidades da Secretaria de Saúde (SESAU) do município de Alagoinhas - Bahia - Valor Global: R\$ 33.180,00 (trinta e três mil cento e oitenta reais) - Data de Assinatura: 10/10/2012.

Contrato Nº . 141/2012 - Contratante: Município de Alagoinhas Paulo Cezar Simões Silva (Prefeito), C.N.P.J. n.º 13.646.005/0001-38 Contratado: Oficina Mecânica e Auto Peças Sandó Ltda ME - CNPJ Contratado: Oficina Mecanica e Auto Peças Sando Ltda ME - CNP1 n°. 10.464.294/0001-66 - Procedimento Licitatório: Pregão Presencia n°. 023/2012 - Objeto: prestação de manutenção preventiva e corretiva, incluindo serviços mecânicos, elétricos, de balanceamento, de alinhamento, de suspensão e demais serviços necessários, além de fornecimentos de peças originais/genuínas, visando a conservação dos veículos da frota pertencente à Secretaria de Saúde do município de Alagoinhas - Bahia - Valor Global: R\$ 37.548,28 (trinta e sete mil quinhentos e quarenta e oito reais e vinte e oito centavos) - Data de Assinatura: 25/10/2012 Assinatura: 25/10/2012.

Contrato Nº . 134/2012 - Contratante: Município de Alagoinhas - Paulo Cezar Simões Silva (Prefeito), C.N.P.J. n.º 13.646.005/0001-38, Contratado: FC EVENTOS CULTURAIS LTDA ME - CNPJ nº . 08.274.962/0001-40 - Procedimento Licitatório: Inexigibilidade de Liocitação nº. 014/2012 - Objeto: contratação de empresa especializada para a realização de capacitação dos gestores escolares da Secretaria Municipal de Educação do município de Alagoinhas - Bahia - Valor Global: R\$ 46.014,33 (quarenta e seis mil quatorze reais e trinta e três centavos)- Data de Assinatura: 19/10/2012.

PREFEITURA MUNICIPAL DE BARRA

AVISO DE LICITAÇÃO(*) TOMADA DE PREÇOS Nº 9/2012

A Prefeitura Municipal da Barra reabre licitação na modalidade Tomada de Preços $N^{\rm e}$ 009/2012. Objeto: Construção de cobertura de quadra poliesportiva localizada na Rua Silva Jardim, Zona Urbana, neste município de Barra - BA. Data: 26 de novembro de 2012, às 09:00h na sua sede. Valor do Edital R\$ 50,00 (cinqüenta reais). Edital com o Setor de Licitações, sita à Av. 2 de julho, 70, Barra - Bahia. Informações no fone (74) 3662-2101, ou e-mail licitacao@barra.ba.gov.br.

> Barra-BA, 5 de novembro de 2012. MANOEL MARQUES DA SILVA FILHO Presidente da Comissão de Licitações

(*) Republicado por ter saído, no DOU de 15-10-2012, Seção 3, pág. 193, com incorreção no original.

PREFEITURA MUNICIPAL DE CANÁPOLIS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 31/2012

A Prefeitura Municipal de Canápolis - BA, através de seu Pregoeiro, nomeado pela portaria N° . 021/2012 comunica aos interessados que realizará licitação na modalidade Pregão Presencial N° . 031/2012, no dia 22 de novembro de 2012, às 10:00h (horário de Brasília), cujo objeto é a aquisição de produtos de limpeza e papelaria com recursos do Programa Dinheiro Direto na Escola para atender necessidades das escolas da rede municipal. Edital na sede da Prefeitura. Maiores informações pelo telefone (77) 3687-2112

Canápolis-BA, 7 de novembro de 2012. CARLOS HELIASZAR LIMA DINIZ

AVISO DE REVOGAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 8/2012

A Prefeitura Municipal de Canápolis - BA, através de sua Comissão Permanente de Licitação, nomeada pela portaria Nº . 020/2012 comunica aos interessados que o Prefeito Municipal de Canápolis revogou a licitação na modalidade Tomada de Preços Nº. 008/2012 com objeto: contratação de serviços de engenharia para ampliação de Unidades Básicas de Saúde. Maiores informações pelo telefone (77) 3687-2112

> Canápolis-BA, 7 de novembro de 2012. CARLOS HELIASZAR LIMA DINIZ Presidente da Comissão

PREFEITURA MUNICIPAL DE CORAÇÃO DE MARIA

AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 19/2012

Processo Nº 019/2012 -PP.

Processo Nº 019/2012 -PP.

O Pregoeiro do Município de Coração de Maria comunica aos interessados que o edital de licitação do Pregão Presencial Nº 019/2012, objetivando aquisição de um veículo 0 km ano 2012 para suprir as necessidades do Programa Bolsa Família neste Município, foi retificado. Nova data da licitação: 20/11/2012 às 09:00 horas. O novo Edital e seus anexos, poderá ser adquirido na Secretaria de Administração e Finanças de segunda a sexta-feira, no horário comercial, mediante o pagamento da impressão do edital no valor de R\$ 50,00 (cinquenta reais), que deverá ser recolhido no Banco do Brasil S/A, através de DAM emitido pela Prefeitura, ficando os interessados cientificados que todos os atos desta licitação serão publicados no Diário Oficial do Município.

Coração de Maria-BA, 1º de outubro de 2012. ALEXANDRE PEREIRA DA SILVA

PREFEITURA MUNICIPAL DE FEIRA DE SANTANA

EXTRATOS DE CONTRATOS

Concorrência Pública Nº 16/2012.

LICITAÇÃO 236/2012 - CONTRATO: 1 09 2391/2012. CONTRATANTE: MUNICÍPIO DE FEIRA DE SANTANA. CONTRATADO: 5M CONSTRUÇÕES E COMERCIO LTDA ME. OBJETO: Contratação de empresa de engenharia para construção da Escola Mu nicipal Antônio Brandão de Souza no Distrito de Humildes. HO-MOLOGAÇÃO: 29/10/2012. VALOR: R\$ 1.835.700,00. Feira de

Tomada de Preços Nº 40/2012. LICITAÇÃO 163/2012 - CONTRATO: 1 13 2322/2012. CONTRATANTE: MUNICÍPIO DE FEIRA DE SANTANA. CONTRATADO: FMS CONSTRUÇÕES E PROJETOS LTDA, - OBJETO: Contratação de empresa de engenharia para serviços de recuperação da Praça José Falcão da Silva, Bairro Cidade Nova, neste Município. Convênio CAIXA 0332801-04/2012. HOMOLOGAÇÃO: 19/09/2012. VALOR: R\$ 264.400,00. Feira de Santana, 19/09/2012

AVISOS DE HOMOLOGAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 16/2012

LICITAÇÃO 236/2012 - OBJETO: Contratação de empresa de engenharia para construção da Escola Municipal Antônio Brandão de Souza no Distrito de Humildes. VENCEDOR: 5M CONSTRUÇÕES E COMERCIO LTDA ME. HOMOLOGAÇÃO: 29/10/2012.

TOMADA DE PREÇOS Nº 40/2012

LICITAÇÃO 163/2012 - OBJETO: Contratação de empresa de engenharia para serviços de recuperação da Praça José Falcão da Silva, Bairro Cidade Nova, neste Município. Convênio CAIXA 0332801-04/2012. VENCEDOR: FMS CONSTRUÇÕES E PROJETOS LTDA. HOMOLOGAÇÃO: 19/09/2012. VALOR: R\$ 264.400,00.

> Feira de Santana-BA, 7 de novembro de 2012 TARCIZIO S. PIMENTA JUNIOR Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE IBIPITANGA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 33/2012

OBJETO: Aquisição de escavadeira hidráulica, motor a diesel, para obstrio. Adursção de escavadera informatica, inotor a dieser, para apoio aos produtores da agricultura familiar do município, Convênio n ° 369562-99 com o Min. Desenvolvimento Agrário / CEF. Tipo: Menor Preço Global, regida pelas Leis 10.520/02 e 8.666/93 e suas alterações posteriores. Abertura 21/11/2012, as 10:30h. Local: Sede da Pref. de Ibipitanga. Edital disponível na Sec. de Administração, Av.Clériston Andrade, 815 - Centro, horário de 8:00 às 12:00 hs.

Ibipitanga-BA, 7 de novembro de 2012. GENILDO LOPES DE OLIVEIRA

PREFEITURA MUNICIPAL DE JACOBINA

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 28/2012

PA n° 394/2012

Objeto: contratação de empresa da área de engenharia para construção de uma cobertura de quadra esportiva escolar no Povoado de Lages do Batata. Data, hora e end. p/ entrega da prop. e doc.: 23.11.2012 às 09:00 horas - Rua Senador Pedro Lago, 40, Centro -

Jacobina-BA, 7 de novembro de 2012 MANOEL VICENTE P DE CARVALHO FILHO Pregoeiro

PREFEITURA MUNICIPAL DE JAGUARARI EXTRATO DE TERMO ADITIVO

PROCESSO ADMINISTRATIVO N°. 047/2011 - TOMADA DE PREÇÓ N°. 001/2011 - Contrato N². 1059/2011 Aditivo N². 02 - Contratantes: MUNICÍPIO DE JAGUARARI e "THECNA ENGENHARIA LTDA", CNPJ N². 03.512.904/0001-94. Objeto do Contrato: Construção de 01 (um) Posto de Saúde da Família-PSF, no distrito de Pilar, neste Município, nos termos da Proposta N². 11135.9740001/10-005, entre este Município e o Fundo Nacional de Saúde; Finalidade do Aditivo: Prorrogação da vigência do Contrato de 31 de outubro para 31 de dezembro de 2012 e elevação do valor contratual em R\$ 39.464,52 (trinta e nove mil, quatrocentos e sessenta e quatro reais e cinquenta e dois centavos), alterando de R\$ 166.982,03 para 206.446,55 (duzentos e seis mil, quatrocentos e quarenta e seis reais e cinquenta e cinco centavos); Data do Aditivo: 29 de outubro de 2012.

PREFEITURA MUNICIPAL DE PLANALTINO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 318/2012

A Prefeitura Municipal de Planaltino, Estado da Bahia, torna público que fará realizar Licitação na modalidade Pregão Presencial, do tipo menor preço por Lote, tendo como objeto a Aquisição de equipamentos diversos e moveis destinados as Unidades Básicas de Saúde e Postos e Unidades de Saúde da Família deste Município. Abertura dos envelopes dia 21.11.2012 às 10:00h na sala de Licitações, situada na Av. André Magalhães, 188 - Centro, onde encontram-se a disposição dos interessados Edital e anexos.

Planaltino-BA, 7 de novembro de 2012. JANNE H. FALCÃO FERNANDES Pregoeira

PREFEITURA MUNICIPAL DE SALVADOR COMPANHIA DE TRANSPORTE DE SALVADOR

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3

Contratada: Consórcio TIISA/BELOV;Objeto: Prorrogação do prazo contratual até 330.12.2012;Data da assinatura: 30.10.2012; Base Legal: Lei Federal 8.666/93, Artigo 57, § 1°, inciso II e Processo Administrativo Nº 757/2012.

PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO FELIPE

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO TOMADA DE PREÇOS N° 31/2012

A PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO FELIPE, Inscrita no CNPJ sob Nº 13.827.027/0001-02, Declara como VENCEDORA do certame a empresa NCP INCORPORAÇOES E PROJETOS LT-DA, inscrita no CNPJ sob Nº 04.400.242/0001-23, inscrição estadual Nº 27.113.492-5, estabelecida a Rua Recanto Bela Vista, 62-G - Mussurunga II - Salvador-Ba, por apresentar melhor proposta de preço para a Administração Municipal com o valor global de R\$ 612.135,13 (Seiscentos e doze mil, cento e trinta e cinco reais e treze centavos), tendo como objeto Contratação de empresa de engenharia, sob o regime de empreitada por preço global, para a EXECUÇÃO DE REFORMA DA PRAÇA CÔNEGO JOSE LOURENÇO, neste município, conforme Projeto apresentado pela Secretaria de Obras Públicas, Termo de referência, projetos, planilha orçamentária e demais anexos constantes deste processo. Os recursos financeiros são provenientes do CONTRATO DE REPASSE Nº 0371254-00/2011 firmado entre União



Federal por intermédio do Ministério do Turismo representada pela Caixa Econômica Federal e o Município de São Felipe - BA, e o Excelentíssimo Sr. Prefeito Municipal ADJUDICA E HOMOLOGA como a mais vantajosa proposta para a administração.

São Felipe - BA, 5 de novembro de 2012. FRANCISCO ANDRADE FERREIRA Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE SOUTO SOARES

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL

O Pregoeiro de Souto Soares comunica a todos interessados que fara realizar licitação pregão presencial para reforma de Escolas Municipais neste municipio de Souto Soares, no dia 23/11/2012 as 09:00h, informações pelo telefone 75 3339 2150/2128 ou www.soutosoares.ba.io.org.br

FERNANDO F. MACEDA

PREFEITURA MUNICIPAL DE UBAÍRA

EXTRATO DE CONTRATO

Tomada de Preço: Nº . 10/2012 - Processo Administrativo S.M.D.E. Nº 037/2012 - Contrato S.M.D.E. Nº 028/2012. Objeto: conclusão da obra de cobertura da Feira Livre da Cidade de Ubaíra-BA, conforme Projeto no âmbito do contrato de repasse Nº 0313650-87/2009, Concedente Ministério do Desenvolvimento Agrário, convenente Município de Ubaíra-BA. Valor Global R\$: 169,780,23 (cento e sessenta e cípio de Ubaíra-BA. Valor Global R\$: 169.780,23 (cento e sessenta e nove mil, setecentos e oitenta reais e vinte e três centavos). Vigência: 03 (três) meses - Execução: 02 (dois) meses. Unidade: 09.01 - Secretaria de Desenvolvimento Econômico e Agricultura Projeto/Atividade: 2.129 - Gestão da Secretaria de Desenvolvimento Econômico e Agricultura, Elemento de despesa: 4.4.90.51 - Obras e Instalações. Fontes: 24 - Transferências de Convênios Outros e 00 - recursos Ordinários. Data da assinatura: 05 de novembro de 2012. Contratada: VALMER MONTEIRO DE ALMEIDA E CIA LTDA. Endereço: Loteamento Jaguar, Nº 22-A, Urbis - CEP: 45.345-000 - Jaguaquara-Ba. CNPI: -07.191.779/0001-19. Assina: p/ Contratada: Valmer Monteiro de Almeida. Contratante: PREFEITURA MUNICIPAL DE UBAÍRA. CNPI: 13.910.690/0001-68. Assina p/ Contratante: Lúcio Passos Monteiro. Passos Monteiro.

PREFEITURA MUNICIPAL DE VITÓRIA DA CONOUISTA

AVISO DE ADIAMENTO PREGÃO PRESENCIAL Nº 282/2012 - SRP

Processo N $^{\circ}$ 32.808/2012. O MUNICÍPIO DE VITÓRIA DA CONQUISTA - BAHIA, através do PREGOEIRO DA LICITAÇÃO, consoante atribuições previstas na legislação vigente, torna público à necessidade de ADIA-MENTO da licitação, com vistas a realizar retificações junto ao edital, medida que visa possibilitar um melhor aproveitamento do ato administrativo então praticado e assegurar a segurança na contratação. O certame terá sua data de realização alterada com sessão de recebimento das propostas e julgamento para o dia 23 de novembro de 2012, às 09h:00" (horário do Estado da Bahia). Maiores informações serão obtidas pelos telefones: (77) 3424-8518/(77) 34248515, ou e-mail: francisco.reis@pmvc.ba.gov.br.

Vitória da Conquista, 7 de novembro de 2012. FRANCISCO DOS REIS FONSECA

AVISO DE SUSPENSÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 314/2012 - SRP

O MUNICÍPIO DE VITÓRIA DA CONQUISTA - BAHIA, através da PREGOEIRA DA LICITAÇÃO, consoante atribuições previstas na legislação vigente, ante a necessidade de retificar as esvistas na registação vigente, ante a necessidade de retritor as especificações do objeto da licitação em epígrafe, torna público a SUS-PENSÃO DO PROCESSO LICITATÓRIO. A nova data para acolhimento de propostas e participação na sessão de disputa será publicada nos termos da legislação vigente.

Publicado no DOU, seção 03, página nº 231, na edição do

dia 31/10/2012.

Vitória da Conquista, 7 de novembro de 2012. VALMIRA SANTOS OLIVEIRA .

SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 321/2012 - SRP

PA Nº 39.075/2012

O Município de Vitória da Conquista - Bahia, através da O Municipio de Vitoria da Conquista - Bahia, atraves da Secretaria Municipal de Administração, consoante atribuições previstas nos termos da Lei Federal 10.520 de 17 de julho de 2002, e subsidiariamente da Lei Federal Nº 8.666/93, com as alterações da Lei Federal Nº 8.883/94, Decreto Federal Nº 3.555/00, alterado pelo Decreto federal Nº 3.693/02 e Decreto Municipal Nº 11.553/04, 13.558/2010 e LEI COMPLEMENTAR Nº 123/06, torna pública, que for realizar licitação de tipo menor preso glabal por lota visendo. fará realizar licitação do tipo menor preço global por lote, visando

elaboração de Registro de Preços, PARA FUTURA CONTRATAÇÃO DE PESSOA JURÍDICA OBJETIVANDO O FORNECIMENTO DE MATERIAIS PERMANENTES PARA UTILIZAÇÃO DAS UNIDADES BÁSICAS DE SAÚDE A SEREM CUSTEADOS COM INCENTIVO AO PROGRAMA DE MELHORIA DO ACESSO E DA QUALIDADE DA ATENÇÃO BÁSICA - PMAQ, COM RECURSO FEDERAL. O Pregão será realizado em sessão púbica on line por meio de internet, através do site www.licitações-e.com.br no qual encontra-se o edital completo ou www.bb.com.br, acessando o link de LICITAÇÕES, mediante a inserção e monitoramento de dados gerados ou transferidos para o aplicativo " licitações-e", constantes da página do Banco do Brasil. As demais publicações estarão disponíveis no site www.ba.tmunicipal.org.br/prefeitura/vitoriadaconquista/publicacao. Início de acolhimento das propostas: 22/11/2012 a partir das 08:00 horas. Recebimento das propostas: até 23/11/2012 às 10:00 horas. Abertura das propostas: 23/11/2012 às 10:00 horas. Início da sessão de disputa de preços: 23/11/2012, às 14h:30, horário local. Informações: Cláudio Correia da Costa - Pregoeiro, fone: 77-3424-8515

> Vitória da Conquista-BA, 7 de novembro de 2012. ELIABE GOUVEIA Secretária

ESTADO DO CEARÁ

PREFEITURA MUNICIPAL DE AQUIRAZ SECRETARIA DE SAÚDE

RESULTADO DE JULGAMENTO TOMADA DE PREÇOS Nº 2012.09.28.001

A Comissão Permanente de Licitação torna público o resultado da Tomada de Preços nº 2012.09.28.001, que tem como objeto a Construção da Academia de Saúde na localidade de Telha. Empresa Vencedora: Construtora Comar LTDA-EPP, com o valor de R\$ 161.710.75 (cento e sessenta e um mil. setecentos e dez reais e setenta e cinco centavos). Fica concedido o prazo recursal com fulcro no art. 109 I "b" da Lei 8.666/93. Maiores informações à Rua João Lima, 259 - Casa Amarela.

> Aquiraz - CE, 7 de Novembro de 2012. MARTA REJANE MARQUES PINHEIRO Presidente da Comissão

PREFEITURA MUNICIPAL DE CAPISTRANO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: Segundo aditivo ao contrato CONCORRÊNCIA PÚBLICA Nº 2010.12.17.01 Contratante: Prefeitura Municipal de Capistrano, através da Secretaria do Trabalho e Desenvolvimento Social. Contratada: MEMP CONS-TRUÇÕES LTDA. objeto: Prorrogação do prazo do termo contratual referente ao serviço de engenharia para construção de Unidades da Estação de Trabalho; fundamento legal: art. 57, parágrafo 1º, inciso II da lei nº 8.666/93 e alterações posteriores; Vigência do aditivo: 06/06/2012 a 31/07/2013; signatária, pela contratante: Sr. Raimundo Araujo Sousa, pela contratada: Sr. Antenor Romero Filho. Capistrano CE, 6 de junho de 2012

PREFEITURA MUNICIPAL DE CAUCAIA

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 7.009/2012

A Pregoeira de Caucaia-CE - torna público para conhecimento dos interessados que, no próximo dia 23 de Novembro de 2012 às 09:00hs, na sede da Comissão de Pregões da Prefeitura de Caucaia, localizada na Rua José da Rocha Sales, 183, Centro, Caucaia-CE, estará realizando licitação, na modalidade Pregão Presencial, cujo objeto é a Seleção de empresa para registro de preços de locação de veículos tipo ônibus para atender as necessidades da Secretaria de Assistência Social e Combate a Fome do Município de Caucaia, tudo conforme especificações contidas no Termo de Referência constante do Anexo I do Edital, o qual encontra-se disponível no endereço acima, no horário de 08:00hs às 14:00hs.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 23.006/2012

A Pregoeira de Caucaia-CE - torna público para conhecimento dos interessados que, no próximo dia 23 de Novembro de 2012, às 13:00hs, na sede da Comissão de Pregões da Prefeitura de Caucaia, localizada na Rua José da Rocha Sales, 183, Centro, Caucaia-CE, estará realizando licitação, na modalidade Pregão Presencial, cujo objeto é Contratação de empresa especializada em informática para prestação de serviço de recarga de cartucho para impressora da Casa do Trabalhador do Município de Caucaia, tudo conforme especificações contidas no Termo de Referência constante do Anexo I do Edital, o qual encontra-se disponível no endereço acima, no horário de 08:00hs às 14:00hs.

> Caucaia - CE, 7 de Novembro de 2012 INGRID GOMES MOREIRA

PREFEITURA MUNICIPAL DE CRATEÚS

AVISO CONCORRÊNCIA Nº 3/2012

A CPL da Prefeitura Municipal de Crateús vem convocar o licitante habilitado Vetor Construtora LTDA, a comparecer no dia 09/11/2012 as 08h00min, para a sessão de abertura dos envelopes de proposta de preços. Modalidade: Concorrência Pública Nº 03/12/CP. Objeto: Urbanização de assentamentos precários em Crateús. Maiores informações na Comissão de Licitação, no endereço a Rua Firmino Rosa, 1052, Centro, Crateús - CE, no horário de 07h30min as

> Crateús - CE, 7 de novembro de 2012. IGOR MARCEL SOUSA LIMA Presidente da CPL

RETIFICAÇÃO

No Extrato de Contrato de Tomada de Preços Nº 33/11/TP. Publicada no dia 21/06/2012 no Diário Oficial da União, pagina 164 Seção 3. Onde se lê: Contratada: João Torres Filho - EPP, CNPJ Nº 07.982.036/0001-67. Leia-se: Contratada: João Torres Filho - EPP, CNPJ N° 10.661.119/0001-69.

PREFEITURA MUNICIPAL DE GENERAL SAMPAIO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 711001-PP SEDUC

O Pregoeiro Oficial da Prefeitura Municipal de General Sampaio, torna publico que no dia 23 de novembro de 2012 ás 09:00 horas, na sala da comissão de licitação, localizada na AV. José Severino Filho, nº257,Centro,nesta cidade,receberá proposta para aquisição de gêneros alimentícios destinados à alimentação dos estudantes das Escolas Públicas Municipais participantes do Programa Mais Educação, de responsabilidade da Secretaria de Educação,Cultura e Desporto da Prefeitura Municipal de General Sampaio. MODALI-DADE:PREGÃO PRESENCIAL. Á documentação do edital poderá ser adquirida junto a Comissão de Licitação, a partir da publicação deste aviso, no horário de 08:00h ás 12:00h.

> General Sampaio, 7 de novembro de 2012. KENNEDY RODRIGUES DO N.CARDOSO

PREFEITURA MUNICIPAL DE GUARACIABA DO NORTE SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 11.07.01.2012

Secretaria Municipal de Saúde. Tipo Menor Preço. A Secretaria Municipal de Saúde, através de seu pregoeiro designado e Equipe de apoio, torna público para o conhecimento dos interessados, que no dia 22 de novembro de 2012 às 09:45hs., dará início ao Pregão Presencial supracitado, que tem como objetivo aquisição de Materiais de uso Odontológico, destinados à manutenção das ações das Unidades Básicas de Saúde Pública, vinculadas à Secretaria de Saúde do Município de Guaraciaba do Norte, conforme Termo de Referência. Os interessados poderão adquirir o edital e respectivos anexos, no endereço: Av. Monsenhor Furtado, 55, Centro, Guaraciaba do Norte/CE, no horário de expediente das 08:00h às 14:00h. e obter demais informações, através do fone: (88)3652-2150.

Guaraciaba do Norte - CE, 7 de Novembro de 2012. LUIS CARNEIRO MACHADO

PREFEITURA MUNICIPAL DE IGUATU SECRETARIA EXECUTIVA MUNICIPAL

AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº C-007/2012

Objeto: Contratação por parte da Prefeitura Municipal de Iguatu, mediante concessão e em caráter de exclusividade, de empresa privada para a prestação de Serviços de Gerenciamento, Administração, Operação e Exploração Comercial do terminal rodoviário de Iguatu, conforme disposto na Lei Municipal Nº. 1.598 de 15 de Dezembro de 2011 e nos demais anexos, partes integrantes deste Processo. Tipo: Maior Proposta de Valor de outorga da concessão. A Comissão comunica aos interessados que no dia 11 de Dezembro de 2012, às 10:00 horas, no Paço da Prefeitura Municipal, estará recebendo os envelopes de habilitação e Proposta do valor de outorga, para a Licitação do objeto acima citado. Maiores Informações através do fone (88) 3566.7922 das 08:00 às 11:30 horas.

> Iguatu - CE, 7 de Novembro de 2012. ERITON GEORGE SALES BERNARDO Presidente da CPL

PREFEITURA MUNICIPAL DE INDEPENDÊNCIA SECRETARIA DE SAÚDE

EXTRATO DE INSTRUMENTO CONTRATUAL

Espécie Instrumento Contratual resultante do Pregão Presencial Nº 024/2012. Unidade Administrativa: Secretaria de Saúde. Objeto: Aquisição e Instalação de centrais de ar para atender as necessidades de Secretaria de Saúde. Dotação Orçamentária: 0401.10.301.0011.2.012. Elemento de Despesa: 33.90.39.00; 44.90.52.00. Contratados(as): JW Coutinho Papelaria ME - Valor Global: R\$ 34.120,00 (trinta e quatro mil, cento e vinte reais). Vigência do(s) Contrato(s): da data da assinatura do(s) contrato(s), até 31 de Dezembro de 2012. Assina(m) pelos(as) Contratado(as): José Wagner Coutinho. Assina pela Contratante: Elicio Gonçalves da Silva Filho. Independência - CE, 07 de Novembro de 2012. Vhanessa Mendes Melo - Presidente da Comissão de Licitação.

SECRETARIA DO TRABALHO E ASSISTÊNCIA **SOCIAL**

Espécie: Instrumento Contratual resultante do Pregão Presencial Nº 023/2012. Unidade Administrativa: Secretaria do Trabalho e Assistência Social. Objeto: Capacitação de Conselheiros Tutelares e Adolescentes e cursos profissionalizantes com recurso do Fundo Municipal da Criança e Adolescente. Dotação Orçamentária: 1301.08.243.0045.2.053; 1401.08.243.0044.2.058. Elemento de Despesa: 33.90.39.00; Contratados(as): EDESPE - Escola de Desenvolvimento Profissional e Educacional - Valor Global: R\$ 137.565,00 (cento e trinta e sete mil, quinhentos e sessenta e cinco reais). Vigência do(s) Contrato(s): da data da assinatura do(s) contrato(s), até 31 de Dezembro de 2012. Assina(m) pelos(as) Contratado(as): Erico Fabio Pereira Joca. Assina pela Contratante: Terezinha de Jesus Lima. Independência - CE, 06 de Novembro de 2012. Vhanessa Mendes Melo - Presidente da Comissão de Licitação.

PREFEITURA MUNICIPAL DE JUAZEIRO DO NORTE SECRETARIA DE SAÚDE

AVISO DE ADJUDICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO TOMADA DE PREÇOS N° 1709.01/2012-SESAU

A Secretária de Saúde, Sra. Francisca Adilfa de Oliveira Garcia, torna público a Adjudicação e Homologação da Tomada de Preços N° 1709.01/2012-SESAU, em favor da empresa: Caenge -Cariri Engenharia LTDA, que venceu pelo valor global de lote I: R\$ 173.912,19 (cento e setenta e três mil, novecentos e doze reais e dezenove centavos), e Lote II: R\$ 102.012,31 (cento e dois mil doze reais e trinta e um centavos).

Juazeiro do Norte - CE, 18 de Outubro de 2012. FRANCISCA ADILFA DE OLIVEIRA GARCIA

PREFEITURA MUNICIPAL DE MUCAMBO

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 11.07.001.2012 Menor preço

O Presidente da Comissão Permanente de Licitação do Mu-O Presidente da Comissão Permanente de Licitação do Município de Mucambo, comunica aos interessados que no dia 23 de Novembro de 2012 às 10:00 horas, na sala da C.P.L., localizada na Av. Construtor Gonçalo Vidal, S/N, Centro, nesta cidade, estará recebendo os envelopes contendo Habilitações e Propostas de Preços para: serviços de empresa especializada em engenharia civil, para execução das obras de Pavimentação em Pedra Tosca, Sarjeta e Meiofio Pré-moldado, em diversas Ruas do Município de Mucambo, configence de licitado de la constante de Licitado de Mucambo, configence de licitado de la constante de Licitado de Mucambo, configence de la constante de licitado de la constante de licitado de la constante de licitado de la constante de licitado de la constante de licitado de la constante de licitado de la constante de licitado de la constante de licitado de la constante de licitado de la constante de licitado de la constante de licitado de la constante de licitado de licitado de la constante de licitado de la constante de licitado de la constante de licitado de la constante de licitado de la constante de licitado de la constante de licitado de la constante de licitado de la constante de licitado de la constante de licitado de la constante de licitado de la constante de licitado de la constante de licitado de la constante de licitado de la constante de licitado de la constante de la constante de la constante de licitado de la constante de la constan forme Projeto Básico. Os interessados poderão obter cópia do edital e maiores informações, no endereço supracitado, no horário de expediente das 08:00hs às 13:00hs, e/ou através do fone: (0**88) 3654-1133.

> Mucambo - CE, 7 de novembro de 2012. JAIR LOPES PARENTE Secretário da Comissão

ESTADO DO ESPÍRITO SANTO PREFEITURA MUNICIPAL DE CACHOEIRO DE ITAPEMIRIM FUNDO MUNICIPAL DE SAUDE

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 22/2012

O Município de Cachoeiro de Itapemirim/ES, através do Fundo Municipal de Saúde, torna público a realização de Licitação, na modalidade Pregão Presencial, objetivando Aquisição de Veículo de Tração Mecânica (Furgão). Dia: 22/11/2012 às 09:00 hrs, na Sede da Comissão Permanente de Licitação do Fundo Municipal de Saúde, na Rua Fernando de Abreu, S/N, Bairro Ferroviários (antiga Cruz Vermelha) Cachoeiro de Itapemirim. Edital completo à disposição na Sede da Comissão Permanente de Licitação e na home page: www.cachoeiro.es.gov.br.

> Cach. Itapemirim, 7 de novembro de 2012. ODAIR JOSÉ PIN Pregoeiro

PREFEITURA MUNICIPAL DE JOÃO NEIVA

EXTRATO DE CONTRATO Nº 94/2012

CONTRATANTE: MUNICÍPIO DE JOÃO NEIVA CONTRATADA: J.B. COMÉRCIO DE VARIEDADES LTDA ME OBJETO: Contratação de empresa para fornecimento de materiais eletroeletrônicos para atender as necessidades das instalações da Escola Agrícola conforme contrato de Repasse de n.º 0305481/2099/MDA/CAIXA, processo n.º 2596.030548175/2009, n.º sequencial SINCONV 714939 firmado entre a CAIXA e a Prefeitura Municipal de João Neiva-ES, e conforme disposições e condições contidas no Anexo Único, que integra o presente Contrato, para todos os fins, de acordo com o processo sob nº 1.706/2012 de 18/04/2012, oriundo da Secretaria Municipal de Educação e Desporto.

VALOR TOTAL: R\$ 6,920,00 (Seis mil, novecentos e vinte reais).

VIGÊNCIA: O período de vigência do presente contrato inicia-se a partir da assinatura deste até o dia 31/12/2012, podendo ser prorrogado a critério das partes.

EXTRATO DE CONTRATO Nº 95/2012

CONTRATANTE: MUNICÍPIO DE JOÃO NEIVA CONTRATADA: ASSISTEC COM. DE EQUIP. DE TELECOMU-NICAÇÕES LTDA - EPP

OBJETO: Contratação de empresa para fornecimento de materiais eletroeletrônicos para atender as necessidades das instalações da Escola Agrícola conforme contrato de Repasse de n.º 0305481/2099/MDA/CAIXA, processo n.º 2596.030548175/2009, n.º sequencial SINCONV 714939 firmado entre a CAIXA e a Prefeitura Municipal de João Neiva-ES, e conforme disposições e condições contidas no Anexo Único, que integra o presente Contrato, para todos os fins, de acordo com o processo sob nº 1.706/2012 de 18/04/2012, oriundo da Secretaria Municipal de Educação e Desporto.
VALOR TOTAL: R\$ 5.128,00 (Cinco mil, cento e vinte e oito

reais). VIGÊNCIA: O período de vigência do presente contrato inicia-se a partir da assinatura deste até o dia 31/12/2012, podendo ser prorrogado a critério das partes.

FUNDO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 45/2012

O FUNDO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL DE JOÃO NEIVA-ES, através da Pregoeira, Portaria nº 8.112 de 01 de Novembro de 2012, TORNA PÚBLICO que fará realizar no dia 22 de Novembro de 2012, às 09 hoas, na Sala de Licitações, localizada na Sede da PMJN, com endereço à Avenida Presidente Vargas, 157 - Centro - João Neiva - ES, licitação na modalidade PREGÃO PRESENCIAL, sob o n° 045/2012, do tipo Menor Preço por Item, cujo objeto é a contratação de empresa para fornecimento de equipamentos e acessórios de informática para atender as necessidades do CRAS e SEMTHADES, conforme especificações e condições constantes do Anexo 01, que integra o presente edital para todos os fins, a pedido da Secretaria Municipal de Trabalho, Habitação, Assistência e Desenvolvimento Social, de acordo com o processo protocolado sob nº senvolvimento Social, de acordo com o processo protocolado sob nº 3.363/2012 de 08/08/2012. O edital e demais informações poderão ser obtidos junto ao Setor de Licitações desta Prefeitura ou através do e-mail: licitacao@joaoneiva.es.gov.br

João Neiva, 6 de novembro de 2012. MARIA CÉLIA PEIXOTO DA SILVA

PREFEITURA MUNICIPAL DA SERRA

AVISOS DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 18/2012

A Comissão Permanente de Licitação de Obras e Serviços, da Prefeitura Municipal da Serra, torna público que as 14:00 (quatorze) horas do dia 13 de dezembro de 2012, na sede da Comissão Permanente de Licitação, sito à Rua D. Pedro II, n.º 71, 2º Pavimento, Centro, Serra-ES estará recebendo documentação e proposta de preços objetivando a CONTRATAÇÃO DE EMPRESAS PARA EXECUÇÃO DAS OBRAS DE CONSTRUÇÃO DE CENTROS MUNICIPAIS DE EDUCAÇÃO INFANTIL NOS BAIRROS RESIDERNCIAL CENTRO DA SERRA, CIDADE CONTINENTAL SETOR ÁSIA, COSTA BELA E JOSÉ DE ANCHIETA IV, no Município da Serra/ES.

Fonte: Plano de Aceleração do Crescimento do Governo Federal (Transferência via FNDE).

Federal (Transferência via FNDE).

A presente Concorrência Pública é regida pela Lei N.º 8.666/93, suas alterações e condições estabelecidas no Edital.

Quaisquer informações poderão ser obtidas pelo telefone (0xx27) 3291.5275, ou ainda na sede da Comissão, no horário de 10 às 17 horas.

CONCORRÊNCIA Nº 19/2012

A Comissão Permanente de Licitação de Obras e Serviços, da Prefeitura Municipal da Serra, torna público que as 14:00 (que torze) horas do dia 14 de dezembro de 2012, na sede da Comissão Permanente de Licitação, sito à Rua D. Pedro II, n.º 71, 2º Pavimento, Centro, Serra-ES estará recebendo documentação e proposta de preços objetivando a CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA CONSTRUÇÃO DA COBERTURA DA QUADRA POLIESPORTIVA DA EMEF JARDIM BELA VISTA, no Município da Serra/ES.

Fonte: Plano de Aceleração do Crescimento do Governo Federal (Transferência via FNDE).

A presente Concorrência Pública é regida pela Lei N.º 8.666/93, suas alterações e condições estabelecidas no Edital.

Quaisquer informações poderão ser obtidas pelo telefone (0xx27) 3291.5275, ou ainda na sede da Comissão, no horário de 10 às 17 horas.

Serra-ES, 7 de novembro de 2012. EDUARDO RAMOS LOUREIRO

Presidente da Comissão Interino

PREFEITURA MUNICIPAL DE VILA PAVÃO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Do 3º Termo Aditivo ao Contrato Nº 100 / 2011, TOMADA DE PREÇOS Nº 5/2011

CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Vila Pavão - ES.

CONTRATADA: Construtora Schimidt Ltda EPP.

OBJETO: O presente Termo Aditivo tem por objeto prorrogar o prazo de vigência, a partir de 17 de Outubro de 2012 com duração de 180 (cento e oitenta) dias, visando à execução da obra de Sistema de Esgotamento Sanitário na Comunidade de Todos os Santos. Zona Rural do Município de Vila Pavão/ES, nos termos do Termo de Compromisso nº TC/PAC-0294/20.

DAS DEMAIS DISPOSIÇÕES: Continuam em vigor as demais Cláusulas e disposições do Contrato Originário.

ESTADO DE GOIÁS PREFEITURA MUNICIPAL DE ANÁPOLIS

AVISO DE ADJUDICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 61/2012

O Prefeito de Anápolis - Goiás, em face da realização do PREGÃO ELETRÔNICO Nº 061/2012, dos elementos constantes do processo administrativo nº 000019575/2012, nº de oferta 27275, para AQUISIÇÃO DE UNIFORMES PARA OS AGENTES DE COM-BATE A ENDEMIAS, conforme requisições da Secretaria Municipal de Saúde, ao disposto no art. 4º, inciso XXI da Lei Federal nº. 10.520/02 e art. 43, inciso VI, da Lei Federal nº. 8.666/93, RE-SOLVE: HOMOLOGAR os atos da Pregoeira e ADJUDICAR o objeto da presente licitação às empresas abaixo, pelo valor unitário:1-Item 01 R\$ 3,13, Item 05 R\$ 13,80, Item 06 R\$ 13,22, Item 07 R\$ 14,20, Item 09 R\$ 13,00, Item 13 R\$ 11,30, Item 14 R\$ 50,00, Item 15 R\$ 24,00, à empresa CASA DO MILITAR CONSTRUTORA, INDÚSTRIA, COMÉRCIO E SERVIÇOS LTDA - CNPJ: 08.111.376/0001-85. 2- Item 02 R\$ 4,80, à empresa CONFECÇÕES LC E LSC LTDA - CNPJ: 09.430.460/0001-24. 3- Item 03 R\$ 14,25, Item 04 R\$ 14,25, Item 08 R\$ 14,90, Item 10 R\$ 14,92, Item 11 R\$ 14,92, Item 12 R\$ 30,00, à empresa SUPORTE COMERCIAL ATA-CADISTA LTDA - CNPJ: 10.907.265/0001-21. 4- Item 16 R\$ 5,01, à empresa MBS DISTRIBUIDORA COMERCIAL LTDA - CNPJ: 05.821.117/0002-30. A adjudicação se justifica por terem as empresas acima mencionadas apresentado propostas mais vantajosas à Administração Pública e atendido aos requisitos do Edital e seus Anexos.

> Anápolis, 5 de novembro de 2012. ANTONIO ROBERTO OTONI GOMIDE

AVISO DE ANULAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 2/2012

OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PA-RA PREPARO E DISTRIBUIÇÃO DE REFEIÇÕES (ALMOÇO), SERVIDAS EM BANDEJÕES, INCLUINDO A HIGIENIZAÇÃO, MANUTENÇÃO E ADMINISTRAÇÃO DO RESTAURANTE PO-PULAR DE ANÁPOLIS, conforme requisição da Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social, constantes do processo administrativo nº 000015050/2012. A Pregoeira Oficial do Município de Anápolis torna público a anulação do PREGÃO PRESENCIAL Nº. 002/2012, conforme Decreto nº 34.847/2012, publicado no Diário Oficial de Anápolis em 31/10/2012, considerando que a Procuradoria Geral do Município, através de sua Procuradoria Administrativa, manifestou no Parecer Jurídico nº 933/2012 a ilegalidade das disposições relativas à cobrança direta do valor de R\$ 1,00 (um real) de cada usuário pela empresa contratada, com fulcro no artigo 7°, § 3°, da Lei 8.666/93, ressalta-se que a Administração tem interesse em contratar o objeto licitatório, devendo portanto retroagir à fase de publicação do aviso de licitação. Para as empresas licitantes que participaram do procedimento supra e demais interessados, fica assegurado o prazo legal de 05 (cinco) dias úteis para o contraditório e ampla defesa, em estrita observância aos ditames legais pertinentes art. 109, inciso I, alínea "c", da Lei 8.666/93.

> Anápolis, 5 de novembro de 2012. WALKYRIA VARGAS DOS SANTOS Pregoeira



PREFEITURA MUNICIPAL DE APARECIDA DE GOIÂNIA

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO Nº 1/2012- SMTA/GO-CELVA

O Presidente da SUPERINTENDENCIA MUNICIPAL DE TRANSITO DE APARECIDA DE GOIANIA - SMTA., no uso de suas atribuições legais, e atendendo ao disposto no Artigo 4º da Lei Federal nº 6.575, de 30 de setembro de 1978, bem como a Art.328, da Lei nº 9.503, de 23 de Setembro de 1997, que instituiu o Código de Trânsito Brasileiro, e ainda, o Art 4º, da resolução nº 178, de 07 de Julho de 2005, do CONTRAN, sob a coordenação da Comissão Especial de Leilão de Veículos Automotores da SMTA, nomeada pela Portaria nº 009/2011/GP/GSG, de 19 de outubro de 2011; considerando que os proprietários dos veículos abaixo relacionados, notificados na forma do Art. 3º, da Lei Federal nº 6.575/78 não tomaram nenhuma providência no concernente a regularização dos veículos automotores nesta Superintendência Municipal de Trânsito, notifica aos interessados relacionados neste Edital, cujos veículos foram objeto de apreensão, remoção ou foram retirados de circulação até 31 de outubro de 2011, e encontram-se recolhidos no pátio de veículos da SMTA, na cidade de Aparecida de Goiânia/Go situado à Rua Padre Marcelino Champagnat c/ Rua Luis Antônio Garavelo Qd. D Lt. 13-D - Residencial Village Garavelo I - CEP 74968-540 fones/fax: (0xx62) 3545-4813/4816/4889/4891, para que compareçam até 30 (trinta) dias da primeira publicação deste Edital, nos locais em que se encontram depositados os veículos, com a finalidade de quitar os débitos junto a esta Superintendência Municipal de Trânsito, sob pena de não o fazendo, os mesmos serem levados a LEILÃO PÚBLICO. Os proprietários poderão se fazer representados.

Nome do Proprietário EVERTON GARCIA DE OLIVEIRA	Placa CNJ2429	UF GO	Marca/Modelo HONDA/CG 125 TITAN	Chassi 9C2JC250VVR082471	Ano/Modelo 1997/1997	Agente Finan./arrendamento
FLAVIO ALVES DE LIMA WALTER DOS SANTOS MORAIS	KDI9575 KDG2359 KDX1133	GO GO	HONDA/CBX 200 STRADA HONDA/CG 125 TITAN	9C2MC270VTR004997 9C2JC2500XR227060	1996/1997 1999/1999	
OBERDAN BRAQUIEL DA SILVA AUGUSTO ETELVINO BORGES	JON9520	GO GO	HONDA/CG 125 TITAN KASINSKI/CRUISE 125	9C2JC2500XR136376 93FC2125KYA000982	1999/1999 2000/2000	
ROGERIO DE MORAIS CARRIJO EUNICE FELICIANO DE ASSUNÇÃO	JON9520 BVV2843 KDZ0668 NGS8680 KCA7212	GO GO	H/HONDA CG 125 HONDA/CBX 200 STRADA	CG1251017551 9C2MC27001R002921	1977/1977 2000/2001	BANCO B. FINANCIAMENTO
LEANDRO PINHEIRO DOS SANTOS CANTILDE DA COSTA VIEIRA	NGS8680 KCA7212	GO GO	HONDA/CG 150 TITAN ESD H/HONDA ML 125	9C2KC08206R831709 CG125BR2040375	2006/2006 1981/1982	BV. LEASING ARREND. MERC
MARIA TEREZINHA DA SILVA FERNANDO FELICIANO DINIZ	K E.Z.0U94	GO GO	HONDA/CG 125 CARGO HONDA/C100 BIZ ES	9C2JC30303R102425 9C2HA0710YR208281	2002/2003 1999/2000	BANCO FINASA S.A. CONSORCIO NACIONAL HONDA
MARTIM NETO PINTO TADEU DA SILVA BARROS	KDT3179 KCN9428 BOR9256	GO GO	H/HONDA ML 125 FORD/ESCORT L	CG125BR2043382 9BFZZZ54ZRB527568	1982/1982 1994/1994	
MAURENE MARIA DE JESUS UNIÃO PRODUTOS QUÍMICOS LTDA ME	KEE4760	GO GO	HONDA/CG 125 TITAN KS YAMAHA/RD 135	9C2JC30101R008516 9C62MW000T0047904	2000/2001 1996/1996	
LUIZ MARTINS NETO	HOZ8344	GO	HONDA/CBX 200 STRADA	9C2MC270VVR007508	1997/1997	
JULIMAR DA SILVA CARVALHO ANA XAVIER DA SILVA	NLU9424	GO GO	HONDA/CG 125 TODAY SUNDOWN/STX 200	9C2JC1801KR400561 94J2XHEB77M001748	1989/1989 2007/2007	
ALTAMIRO LIMA ANTONIO ERNANDE BRAZ SILVA	KEE4760 KCU0982 HOZ8344 KBH1366 NLU9424 LAI4057 KBC2462 JTX5618	RJ GO	VW/GOL I H/HONDA TURUNA 125	9BWZZZ377TT170327 CG125BR3036871	1996/1996 1982/1982	
JOSE MARCILEIS DE OLIVEIRA FERREIRA BIRAMAR ALVES RIBEIRO	JTX5618 JJM8647	GO GO	HONDA/C100 BIZ HONDA/CBX 200 STRADA	9C2HA070WWR015147 9C2MC270VVR007382	1998/1998 1997/1997	
CLAUDINEI SOUSA LIMA DAMIÃO DA SILVA ALECRIM	KEU8582 NKN5205	GO GO	YAMAHA/YBR 125K	9C6KE044030014501 9C2JC30708R725170	2003/2003 2008/2008	BANCO ITAUCARD S.A.
ELIECINO RODRIGUES DAS NEVES LUZANIRA TEIXEIRA SILVA	JJM8647 KEU8582 NKN5205 KEC9347 KET2416	GO GO	HONDA/CG 125 FAN HONDA/CG 125 TITAN KS YAMAHA/YBR 125ED	9C2JC3010YR113115 9C6KE042030012279	2000/2000 2003/2003	NAZU CARDOSO DA CUNHA BANCO PANAMERICANO
JUCIMAR MARQUES MOREIRA ADRIANA GOMES DA SILVA	KCH0679 NGP9281	GO GO	H/HONDA CG 125 HONDA/CG 150 TITAN KS	9C2JC1801JR119499 9C2KC08107R102710	1988/1988 2007/2007	Draves Travallerave
SABRINA MENDONÇA E SOUSA	KEF8102 KEK3314	GO	VW/GOLF	9BWCA41J114044520	2001/2001	BANCO VOLKSWAGEN S.A.
ROGERIO R. DE LIMA DE ARAUJO ADRIANA ROSA DA SILVA	JYU9028	GO	YAMAHA/YBR 125E HONDA/CG 125 TITAN	9C6KE010010033337 9C2JC250WWR235594	2001/2001 1998/1998	BANCO PANAMERICANO S.A.
ELINAEL BERNARDES DE MORAIS SEBASTIÃO RODRIGUES DE ALMEIDA	KBO1767 AAF0267	GO	H/HONDA CBX 150 H/HONDA CG 125	9C2KC0501KR110015 CG125BR1191162	1989/1989 1982/1982	
IVO PINHEIRO GONÇALVES JOSE INACIO DA MOTA FERNANDES	CTY 1505 GOD4183	GO GO	HONDA/CBX 200 STRADA H/HONDA CBX 150 AERO H/HONDA CBX 150 AERO	9C2MC2700XR017691 9C2KC0501LR204492	1999/1999 1990/1990	
ALVINA DE OLIVEIRA SANTOS ADILON SANTANA VIEIRA	KBA1922 KCW5535	GO GO	HONDA/CG 125 TITAN	9C2KC0501LR200087 9C2JC250TTR046120	1989/1990 1996/1996	
ANTONIO FERREIRA DA LUZ LAZARO GERMANO DE JESUS	CTY1505 GOD4183 KBA1922 KCW5535 KCO6596 KDH2518 JYW9711 JTU9766 KAW8503	GO GO	WW/PASSAT LS GM/MONZA SL/E HONDA/CBX 200 STRADA HONDA/CG 125 TITAN HONDA/CG 125 TODAY	BT180575 5K69SCB043305	1977/1978 1983/1983	
BLENNO MAYK DE ABREU AERO MOTOS II LTDA	JYW9711 ITU9766	GO GO	HONDA/CBX 200 STRADA HONDA/CG 125 TITAN	9C2MC270WWR010999 9C2JC2500XR201713	1998/1998 1999/1999	
ALEXANDRE DE SOUSA CARVALHO F E BASTOS DE ARAUJO ME	KAW8503	GO GO	HONDA/CG 125 TODAY HONDA/C100 BIZ	9C2JC1801MR571811 9C2HA07001R003825	1991/1991 2000/2001	
EURIPEDES PEREIRA SILVA	KEG5188 KBP8999 OP039	GO	Y/YAMAHA RD 135 Z	9C62MX000L0012937	1990/1990	
GLENIO NUNES DA SILVA CLESIO DOS SANTOS PEREIRA	KCG5157	GO	YAMAHA/RD 135 H/HONDA ML 125	9C62MW000J0007756 9C2JC1911JR114145	1988/1988 1988/1988	
DEUSMAR CANDIDO DE OLIVEIRA CARLOS FERREIRA	KEB8117 NGG5639	GO GO	HONDA/C100 BIZ YAMAHA/XTZ 125K	9C2HA0700YR033429 9C6KE094080025963 9CAHA0501RRR03485	2000/2000 2007/2008	BANCO PANAMERICANO S.A.
DIVALDO RUFINO DA SILVA EDERSON SIQUEIRA SILVA JILSON LIMA RODRIGUES	NGG5639 BHX3901 NGG9115	GO GO	HTA/HONDA C100 YAMAHA/YBR 125E	9C6KE091060015686	1994/1994 2006/2006	BANCO FINASA S.A.
GILMAR VIEIRA DE SOUZA	KCF9708 IVF3600	GO GO	HONDA/CBX 200 STRADA HONDA/C100 BIZ	9C6MC2701SRS02968 9C2HA0700YR005931	1995/1995 1999/2000	
LENILSON BATISTA DOS SANTOS ADIMILSON PIMENTEL DA SILVA	CGJ8206 NKE4639	GO GO	H/HONDA ML 125 JTA/SUZUKI AN125	9C2JC1911HR115704 9CDCF474J8M033731	1987/1987 2007/2008	BANCO FINASA S.A.
MARCOS ANTONIO DOS REIS ANA LUCIA LUCINDA LIMA	KBC6866 KED6150 NGQ2113 MWQ7182	GO GO	HONDA/CG 125 CARGO HONDA/C100 BIZ ES	9C2JA0101LR203239 9C2HA0710YR261245	1990/1990 2000/2000	
BANCO PANAMERICANO S.A. BANCO BRADESCO FINANCIAMENTOS S.A.	NGQ2113 MWQ7182	SP GO	SUNDOWN/HUNTER 90 I/LIFAN LF110 2G	94J2XMJB77M011736 LF3XCH2G48A009161	2007/2007 2007/2008	
WALTER DA SILVA ARAUJO	KD Y 3001	GO	HONDA/CG 125 TITAN KS	9C2JC30101R016995	2000/2001	BANCO PANAMERICANO S.A.
MANOELITO ALVES DE ALMEIDA JUSCELINO VIEIRA DA SILVA	HVU2245 KFC2833	GO	FIAT/PALIO EX HONDA/CG 125 TITAN ES	9BD178296X0890152 9C2JC30203R164299	1999/1999 2003/2003	BANCO PANAMERICANO S.A.
ELI COSME DA SILVA GLEIDSON VIEIRA SILVA	UA918 BSA9306	GO GO	HONDA/CG 125 TITAN	CG1251010641 9C2JC250TTR054437	1977/1977 1996/1996	
ADELMIR LIMA CAVALCANTE CLEBER JUNIOR DA SILVA	BSA9306 NGO2582 KBU8634	GO GO	YAMAHA/YBR 125K H/HONDA ML 125	9C6KE092060024204 CG125BR2146146	2006/2006 1985/1985	BANCO FINASA S.A.
SALVADOR GOIS DE CASTRO CLEIDYSON OLIVEIRA MATOS	KDC9579 KRD5777	GO GO	FIAT/PREMIO S YAMAHA/RD 135	9BD146000K3518423 9C62MW000J0007294	1989/1990 1988/1988	9
ESPEDITO BEZERRA DE PAULO DIVINO QUINTILIANO DOS SANTOS	KBJ7542 KCE8015 KBZ8585 KDT5507 KBP4561 KAZ2869	GO GO	YAMAHA/RD 136 GM/CHEVETTE	9C62MW000H0003834 5D11AHC141369	1987/1988 1978/1978	
HELIO MACIO P DE SOUZA MARIZA CANDIDA DE M MARTINS	KBZ8585 KDT5507	GO GO	H/HONDA TURUNA 125 HONDA/C100 BIZ	CG1253007597 9C2HA070WWR018316	1979/1979 1998/1998	
FRANCISCO DAS CHAGAS DE ANDRADE LUIZ ARTUR DE FLEURY HELOU	KBP4561	GO GO	H/HONDA CG 125 H/HONDA CG 125	CG125BR1424500 9C2JC1801JR126074	1984/1985 1988/1988	
ALESSANDRO PEREIRA DE OLIVEIRA	KCT2149 KCR9282	GO	H/HONDA CG 123 H/HONDA CBX 150 AERO H/HONDA ML 125	9C2KC0501MR208575	1991/1991	
BRAZ TEODORO MARTINS JEFERSON GONÇALVES DA SILVA	NFK 5646	GO GO	YAMAHA/YBR 125K	CG125BR2102178 9C6KE044050086164	1983/1983 2004/2005	CIFRA S. C. F. E I.
ADRIANO CHAVÉS DO NASCIMENTO HUMBERTO CARLOS DA SILVA MELO	MPD5676 KCY4716	GO GO	H/HONDA CBX 150 AERO YAMAHA/RD 135	9C2KC0501MR209989 9C62MW000T0045320	1991/1991 1996/1996	
PREFEITURA MUN DA CIDADE OCIDENTAL ESDRAS ANTONIO GONÇALVES TRINDADE	KDO8220 KBZ5092	GO GO	VW/GOL CL YAMAHA/RD 135	9BWZZZ30ZJT017806 9C62MW000P0031319	1988/1988 1993/1993	
CLEANDRA CABRAL RONIVALDO F DE CASTRO DOS SANTOS	KDA4169 NGM1351	GO GO	GM/CHEVETTE SL YAMAHA/YBR 125K	9BG5TE11UEC111362 9C6KE092070091917	1984/1984 2006/2007	BANCO FINASA S.A.
KARINNY PAULA SANTOS SILVA EGILDO FRANCISCO DA SILVA	KDI1512	GO GO	HONDA/C100 DREAM HONDA/CG 125 TITAN	9C2HA050WVR005638 9C2JC250VTR027605	1997/1998 1996/1997	BANCO MARTINELLI S.A.
PETER ARRAIS PAIVA DINEUVAN RAMOS DE OLIVEIRA	LAU8211 NGD4854 KCX4961 KCS2829 NLB2562	GO GO	HONDA/CG 125 FAN YAMAHA/YBR 125ED	9C2JC30706R890853 9C6KE042030012750	2006/2006 2003/2003	BANCO FINASA S.A.
ANTONIO PEREIRA DIAS MIRIAN GUILHERME DE SOUSA	KCS2829	GO GO	GM/CHEVETTE JUNIOR YAMAHA/XTZ 125K	9BGTB11NNNC142708 9C6KE094080031724	1992/1992 2008/2008	BANCO BRADESCO S.A. BANCO FINASA S.A.
ENOC FRANCISCO DA SILVA	KCC4619	GO	HONDA/CG 125 TODAY	9C2JC1801RRR41228	1994/1994	DANCO FINASA S.A.
JOAO BATISTA CORREA DE MELO SILVIA D'AVILA CARVALHO	KCC4619 CWM6742 KCA2219	GO GO	HONDA/CBX 200 STRADA Y/YAMAHA TDR 180	9C2MC270WWR018455 9C62WL000L0010075	1998/1998 1990/1991	
CELMO MARTINS RIBEIRO ERICK LUCAS RODRIGUES	JJM22967 NGA1475	GO GO	HONDA/CBX 200 STRADA SUNDOUWN/WEB 100	9C2MC2701SRT01365 94J1XFBG55M010807	1995/1996 2005/2005	



VALDIVINO DOCA CODDINIIO	GNL3067	CO	HONDA/CC 125 TODAY	0C2IC1901MD500567	1001/1001	
VALDIVINO ROSA SOBRINHO SEBASTIAO CAMILO DE FREITAS LEONARDO DAMASCENO FERREIRA	JTK5542	GO		9C2JC1801MR599567 9BFZZZ542TB807340 9BFZZZ54ZPB387149	1991/1991 1996/1996	
RAFAEL GOMES ROCHA	GPT2517 KDC7422	GO GO	HONDA/CBX 200 STRADA	9C2MC270VVR028964	1993/1994 1997/1997	
PANAMERICANO ARRENDAMENTO MERCANTIL S.A JUVENIL FERNANDES DOS PASSOS	NKI3793 KDT4975	GO GO	HONDA/CG 125 TITAN	9C2JA04108R034969 9C2JC250XWR084618	2008/2008 1998/1999	
BENETITO PAULA DIAS ROSANA LUCI DE OLIVEIRA	BXK0476 KCX6265	GO GO	HONDA/CG 125 TITAN	BT385564 9C2JC250VTR042212	1980/1980 1996/1997	
VALDEMAR FERREIRA DA SILVA MARCOS ANDRE DA SILVA BENTO	JJP6340 NFX5165	DF GO	HONDA/CG 125 TITAN KSE YAMAHA/YBR 125K	9C2JC30213R614434 9C6KE044050138734	2002/2003 2005/2005	BV F. S.A C. F. E I.
JOELMA SILVA TORRES VALERIO	CJG1629 GOF7937	GO	YAMAHA/CY 50 JOG	9C64MS000V0021526	1997/1997	BV 1. 5.A C. 1. E 1.
FRANCISCO PEREIRA DOS SANTOS DANIEL FEITOSA DE QUEIROZ	KDY2972	GO GO		9C2KC0501MR212637 9C2JC3010YR021759	1991/1991 2000/2000	
ANTONIO CARLOS FARIA MARQUES DIVA DIAS DA SILVA	KDY2972 KCY3444 NGG4755 NKZ1372	GO GO	YAMAHA/RD 135 SUNDOUWN/HUNTER 90	9C62MW000T0044744 94J2XMJG66M002093	1996/1996 2006/2006	BANCO PANAMERICANO S.A.
ADINALDO MARINHO DE MOURA LUCIANO ARCANJO DE BESSA	NKZ1372 KCO1746	GO GO		94J1XFBL78M059782 9C62MW000J0006189	2007/2008 1988/1988	BANCO PANAMERICANO S.A.
WAGSMAR DOS SANTOS CLAUDINEY FERREIRA DE ALMEIDA	JTA7195 BFT6452	GO GO	FIAT/UNO ELETRONIC	9BD146000R5167841 9C2JC1911HR100643	1994/1994 1986/1987	BV F. S.A C. F. E I.
MARALUCIA ROSA BATISTA	NFN0301	GO	HONDA/C100 BIZ	9C2HA07005R012452	2005/2005	
WESLEY ALVES DE AMORIN FLAVIO JUNIOR DA SILVA DE AQUINO WALDIR FERREIRA DOS SANTOS	NFN0301 JDT3430 BPM4855	GO GO		9BGJK11YKJB005812 ZFA16000R4991526	1988/1989 1994/1995	BANCO DO BRASIL S.A
MARILDA ALICE F DE OLIVEIRA	NFS0734 BHH2343	GO GO	HONDA/CG 125 TODAY	9C6KE044050130106 9C2JC1801MR600104	2005/2005 1991/1991	
ELZA MERI CARDOSO DE S RODRIGUES CLAUDIO ROBERTO S DE ALMEIDA	KEP3530 BVG3656	GO GO	HONDA/CG 125 TITAN ES	9C2JC30201R065666 9C62MW000N0029913	2001/2001 1992/1992	CIFRA S. C. F. E I.
CLAUDIO MOREIRA RESENDE RENATA PENNINCK CLAUNIANO	GZL5115 DEJ8807	MG SP		9CDCA1PAJ1M000017 9BGRD08Z02G106900	2001/2001 2001/2002	BANCO ABN AMRO REAL S.A
IVONETE DE F DE JESUS SILVA OLIVEIRA	KEW9750 NJY8255	GO	HONDA/CG 125 TITAN KSE	9C2JC30213R505868	2002/2003	BANCO PANAMERICANO S.A.
ERLEY CARDOSO DE OLIVEIRA ELIANA RODRIGUES DA SILVA GONZAGA	NFF9566	GO GO		9CDNF41LJ8M229915 9C2KC08104R035427	2008/2008 2004/2004	BANCO ITAUCARD S.A. BANCO FINASA S.A.
ADRIANA APARECIDA FERREIRA LIMA ELISMAR CUNHA COELHO	NFO7215 KCS2531	GO GO	H/HONDA CG 125	9C2KC08106R005396 CG125BR1138516	2005/2006 1982/1982	BANCO PANAMERICANO S.A.
IRAJA FABRICIO MARTINS LICINIO RODRIGUES DE FIGUEIREDO	MVS5810 KBL6523	TO GO	GM/CORSA WIND GM/MONZA SL/E	9BGSC08ZXWC628938 9BF5JK11ZFB031754	1998/1999 1985/1985	BANCO SANTADER BRASIL S.A
DIJEDSON MARQUES DA SILVA	GPK1512	GO GO	FIAT/UNO ELETRONIC	9BD146000P5024241 LB4MZM47917	1993/1993	CIFRA S. C. F. E I.
ARTUR STIVAL JOSE NUNES ROSA	BIB3518 NFX7147	GO		94J2XMJJ66M004278	1981/1981 2006/2006	BANCO PANAMERICANO S.A.
DROGARIA ISABELA COM. DE PROD. FARMAC.LTDA DARLAN SEBASTIAO JESUS DOS NASCIMENTO	NEI9110 NLS4541 KDM0392	GO GO	HONDA/C100DREAM HONDA/CG 125 FAN KS	9C2HA050VTR004067 9C2JC41109R520812	1996/1997 2009/2009	BANCO B. FINANCIAMENTO
PATRICIA DE SOUZA ANDRADE SUELY CECILIA DOS SANTOS	CEI5650	GO GO	HONDA/CG 125 TITAN	9C2JC250WWR105458 9C62MW000L0023577	1998/1998 1990/1990	
SUELY CECILIA DOS SANTOS ARMELINDA DAS CHAGAS S SANTOS RONALDO BITTENCOURT	NEL6751 JEZ2829	GO DF	YAMAHA/RD 135 HONDA/CG 125 TITAN VW/GOL S	9C2JC250VTR070708 9BWZZZ30ZGT029467	1996/1997 1985/1986	
LUCIANO FERREIRA DE SOUZA	NGF7843 NKZ7814	GO	HONDA/CG 125 FAN	9C2JC30706R840091	2006/2006	BANCO FINASA S.A.
MARIA VANILDA RODRIGUES RICARDO DE LIMA OLIVEIRA	NKZ/814 NFE5681 JDX6649	GO GO	HONDA/C100 BIZ	95VAC1G588M010647 9C2HA07004R009938	2008/2008 2003/2004	BANCO ITAUCARD S.A. ADMINISTRADORA C. N
M3 MOTORS LTDA SEBSTIAO JOSE DA SILVA	NI 18662	GO GO		1HGCD564XPA640327 94J1XFBE88M071138	1993/1994 2008/2008	BANCO ITAUCARD S.A.
LEANDRO ALVES LEAO ELCA OLIVEIRA DA SILVA	KEQ4339 NKB9272	GO GO	HONDA/CG 125 TITAN KS	9C2JC30102R015941 94J2XHEJ78M004879	2001/2002 2007/2008	BANCO ABN AMRO REAL S.A BANCO FINASA S.A.
DIVINO ANTONIO DE SOUZA IRANI LAZARA DA SILVA SANTIAGO	KBP2427 NFC0121	GO GO	FORD/PAMPA	9BFPXXLB3PGT38022 9C2JA0101NR212771	1986/1986 1992/1992	
JOSE ARIVERTE DE AQUINO	MM903	GO	Y/YAMAHARTE SI	9C635N000H0113145	1987/1987	BAN CONS ADM B SC LTD
OSMUNDO CANDIDO DA CUNHA JOSE SERGIO BARBOSA	MM903 KCV9788 KBY3190	GO GO	GM/CHEVETTE	9BGTC11UJJC156095 9BG5TC11UFC103627	1988/1988 1984/1985	
WESLEY JOSE LEOBINO DE SOUZA SAFRA LEASING S A ARREND MERCANTIL	DSU2550	GO SP	H/HONDA ML 125 FIAT/UNO MILLE FIRE FLEX	CG125BR2152517 9BD15802764806814	1985/1985 2006/2006	
WALTER MIRANDA DE CARVALHO ADAO MONTEIRO	JOQ5273 KDE2584		HONDA/CG 125 TITAN KS HONDA/CG 125 TITAN	9C2JC3010YR074813 9C2JC2501SRS24249	2000/2000 1995/1995	
STEFANIA ALVES GOMES	NKA1764	GO GO	I/JIALING TRAXXJH125 35A	LAAAAKJTX80000178	2008/2008 1996/1996	BANCO BRADESCO S.A. BANCO FINASA S.A.
CLEBER MARQUES DUTRA CESAR AUGUSTO O DE SOUSA	JTK6484 CBT0608	GO	HONDA/CBX 200 STRADA	9BWZZZ327TP011016 9C2MC270VVR017122	1997/1997	BANCO PINASA S.A.
GILBERTO CESAR PINHO CRISTIANO ALVES DA COSTA	KEH8509 NFS5526	GO GO	HONDA/CG 150 TITAN KS	9C6KE010010044052 9C2KC08106R026680	2001/2001 2005/2006	BANCO PANAMERICANO S.A.
NILSON DOS SANTOS CLAUDIO JOSE DE SOUZA BARBOSA	KBZ2481 KBY6943	GO GO		9C62MX000H0002492 9C2JC2501SRS18225	1987/1988 1995/1995	
DANIEL ANTONIO DA SILVA ANTONIO RAULI MARTINS DELGADO	KCU0007 JZN1697	GO MT		9C62MW000L0024543 9C2MC35002R032692	1990/1991 2002/2002	
LEONARDO FERREIRA DE ABREU EDUARDO RODRIGO DA CUNHA	JXC1695 NFK4476	GO GO	H/HONDA CG 125 HONDA/CG 150 TITAN KS	CG125BR1217742 9C2KC08104R068957	1982/1982 2004/2004	BANCO PANAMERICANO S.A.
HELIO GARCES BUENO FABIO DE MELO CAMPOS II	NFN6605 KEM9606	GO GO	VW/VW FUSCA 1500 FORD/COURIER 1.6 L	BS210360 9BFNSZPPA2B935773	1972/1972 2002/2002	CONTINENTAL BANCO S.A
JAIME GANCALVES DA CRUZ	DOA0825	SP	H/HONDA CG 125	CG125BR1141123	1981/1981	
ABIL PEREIRA DA SILVA MAUCILENE RODRIGUES DE MELO SILVA	NFM4337 KBW1284	GO GO	GM/CHEVETTE SL	9C6KE043050049003 9BG5TE11UGC146103	2004/2005 1986/1986	BANCO DIBENS S.A
CARLOS CEZAR PAZ DE OLIVEIRA WALTER SILVA ROSA	BKY7980 KCJ9445	GO GO	HONDA/CG 125 TITAN VW/BRASILIA	9C2JC250TTR081234 BA234710	1996/1996 1975/1976	
GILSON ALVES DA ROCHA EDSON PEREIRA RODRIGUES	KAV4400	GO GO	H/HONDA CG 125 HONDA/CG 150 TITAN ES	9C2JC1801HR108285 9C2KC08506R007478	1986/1987 2005/2006	BANCO FINASA S.A.
ANTONIO XAVIER DA SILVA MARIA DO SOCORRO SABINO ADOLFO	NFY9615 NGK3574 KBX2115	GO GO	SUNDOWN/HUNTER 125 SE HONDA/CG 125 TITAN	94J2XECC66M011314 9C2JC2501SRS24827	2006/2006 1995/1995	BANCO PANAMERICANO S.A.
EDEMIR DE MELO BRITO BANCO SOFISA S.A	KBX2115 KBK9647 KDG6594	GO GO	GM/MONZA GL GM/CORSA SUPER	9BGJG11GRRB047627 9BGSD08ZWWC704110	1994/1994 1998/1998	BV F. S.A C. F. E I.
ASENAITE MARIA DOS SANTOS SILVA	JEW8324 KBY2383	DF	NW/GOL S	BY106881	1982/1982	
SIMEAO RIBEIRO SILVA LUIZ CARLOS DA SILVA	BTX7031	GO GO	H/HONDA CG 125 HONDA/CG 125 TODAY	CG125BR-1054903 9C2JC1801PRP03422	1980/1980 1993/1993	
WESLEY GONÇALVES DA CRUZ CLEIDIMAR MODESTA GOMES	NFZ1537 KCU2636	GO GO	YAMAHA/YBR 125E Y/YAMAHA RD 135 Z	9C6KE091070022322 9C62MX000P0017788	2006/2007 1993/1993	
OTAVIANO CARDOSO SOBRINHO EDGAR ALVES	KBR9196 KBE9117	GO GO	H/HONDA CG 125 H/HONDA ML 125	CG125BR1390803 CG1252003811	1984/1984 1978/1978	
JUNIOR XAVIER DE GODOI	KEP8938 KEJ7106	GO	HONDA/CG 125 CARGO	CG1252003811 9C2JC30301R008097	2001/2001	DANCO DANAMEDICANO SA
NUBIA GOMES FERREIRA DIRCE IONES DOS SANTOS ANDRADE	JZN7841	GO GO	HONDA/CG 125 TITAN ES HONDA/CG 125 TITAN ES	9C2JC30201R059064 9C2JC30204R014695	2001/2001 2003/2004	BANCO PANAMERICANO S.A. BANCO PANAMERICANO S.A.
DOUGLAS GONÇAVES DE OLIVEIRA WESLEY DA SILVA COSTA	JZN7841 NLQ9252 KDU9260	GO GO	HONDA/CG 125 TITAN	9C6KE122090044109 9C2JC2500YR052999	2008/2009 1999/2000	BANCO B. FINANCIAMENTO
DOUGLAS ANTONIO MORAES MANOEL RODRIGUES DA SILVA	KDG3630 KBD3397 NFV6205 NGP4186 KDO3153	GO GO	H/HONDA ML 125 HONDA/CG 125 TODAY	CG1252005053 9C2JC1801KR428147	1978/1978 1989/1989	
LARISSA DE CARVALHO SANTOS WILVER MELO GARCEZ	NFV6205 NGP4186	GO GO	SUNDOWN/WEB 100 HONDA/CG 125 FAN	94J1XFBH55M012028 9C2JC30707R229315	2005/2005 2007/2007	BANCO ABN AMRO REAL S.A BANCO PANAMERICANO S.A.
METUSALEM RODRIGUES BEZERRA	KDO3153 BSM7564	GO GO	HONDA/CG 125 TITAN	9C2JC250WWR119019 9C2JC250VTR021508	1998/1998 1996/1997	OMNI S.A FINC INVEST
LUIZ ANTONIO DA SILVA JUNIOR ONOFRE BATISTA DA SILVA	KBW3768	GO	HONDA/CG 125 TITAN GM/CHEVETTE SL	9BGTC11JLLC130170	1990/1990	
FRANCISCO GOMES MONTEIRO FILHO PANAMERICANO ARRENDAMENTO MERCANTIL S.A	MXK1122 NKP6104	RN GO	FORD/VERSAILLES 2.0GHIA HONDA/CG 150 TITAN KS	9BFZZZ33ZMP019375 9C2KC08108R258840	1991/1992 2008/2008	
JUNIOR CAETANO DE SOUZA EMPRESA BRASILEIRA DE CORREIOS E TELEGRAFOS	KDZ0188 KDI0444	GO GO	HONDA/CG 125 TITAN KS JTA/SUZUKI KATANA 125	9C2JC3010YR134025 9CDNF41BJWM009095	2000/2000 1998/1998	
LILIAN PEREIRA DO COUTO CATULA	GRC9129	ĞÖ	HONDA/CG 125 TITAN	9C2JC2501RRS08759	1994/1995	



AND PROPERTY OF STATES Company	RODRIGO A ROCHA ALPORANDI JOSE HILARIO JOSE ROBERTO RIBEIRO CHARLES GOMES SILVA BANCO BRADESCO FINANCIAMENTOS S.A. MARIA CLEONICE NEVES TRINDADE DIBENS LEASING S.A ARREND. MARCANTIL PANAMERICANO ARRENDAMENTO MERCANTIL S.A ERICA VIEIRA DE SANTANA GARCIA	NFY5517 NFP4335 GNY7355 KCH6658 NKJ5174 NES9764 NGK7806 DTG6640 JVA6970	GO MG GO GO AP GO SP	HONDA/CG 150 TITAN ESD HONDA/CG 150 SPORT H/HONDA CB 450 TR YAMAHA/RD 135 HONDA/CG 150 TITAN KS FIAT/UNO MILLE FIRE FIAT/SIENA FIRE FLEX SUNDOUWN/WEB 100 HONDA/C100 BIZ	9C2KCO8207R016749 9C2KC08605R018915 CB450BR6000102 REM 9C62MW000H0000604 9C2KC08108R245776 9BD15822524382415 9BD17206G83349442 94J1XFBK67M035308 9C2HA070XWR006673	2006/2007 2005/2005 1986/1987 1987/1987 2008/2008 2002/2002 2007/2008 2006/2007 1998/1999	BANCO PANAMERICANO S.A. BANCO ABN AMRO REAL S.A
MARIA DOS TEXTRES, COS. SAFTOS MARIAND LATERS, DANIEL SAFTOS	WEBERSON MATOS DE JESUS ADELINO ALVES PEREIRA	KES1046 VG786 NGT1628	GO GO	YAMAHA/YBR 125K Y/YAMAHA RX 180	9C6KE013020025653 2H4005295	2002/2002 1980/1980	BANERJ CFI
BANAGRICAND_ABERDANDY MERCAYTL S.A No.2226 Cl. 1900. A.B. S.A. Cl. 1900. A.B. C	MARIA JOSE TEIXEIRA DOS SANTOS NOEMI MENDES DA SILVA ARTENIO BATISTA DA SILVA ANIBAL DA COSTA FAGUNDES JUNIOR HELIO OLIVEIRA DA CUNHA	KCG3370 NGZ0307 KCK1053 KDO2625 KEP5845	GO GO GO GO	H/HONDA ML 125 HONDA/CG 150 TITAN KS H/HONDA CB 400 HONDA/CG 125 CARGO H/HONDA CG 125	9C2JC1911HR116632 9C2KC08108R045128 CB400BR2042639 9C2JA010WWR006152 CG125BRE1498542	1987/1987 2007/2008 1982/1982 1998/1998 1986/1986	BANCO DAYCOVAL S.A
ANALYS (PPA) ILTANA REAL PRESIDENCE (C) 1157	PANAMERICANO ARRENDAMENTO MERCANTIL S.A NIVALDO DUARTE FERREIRA	NKR2522 NFI9718	GO GO	HONDA/BIZ 125 KS HONDA/CBX 250 TWISTER	9C2JA04108R041686 9C2MC35004R008833	2008/2008 2003/2004	ADMINISTRADORA C. N
LICLAYA, REAZ PRICTEMPO	ATALAN ALVES LOPES	NGN5678	GO	HONDA/CG 150 TITAN KS	9C2KC08108R046997	2007/2008	BANCO FINASA S.A.
WINDLESS 1965 1966 1967 196	LUCIANA BRAZ FIGUEIREDO JOANA CRISTINA B REZENDE	KCD4176	GO GO	IMP/FORD FIESTA VW/KOMBI	VS6BSXWPFSWC62894 9BWZZZ231VP008241	1995/1995 1997/1997	
MELLIFORTON BONNESS 1904-1906 1904-1	VALDERI SOUZA DA SILVA JUNIOR ANTONIO BENEDITO FERREIRA	KDO1565	GO GO	HONDA/CG 125 FAN KS HONDA/CBX 200 STRADA	9C2JC4110AR511840 9C2MC270WWR015681	2009/2010 1998/1998	BANCO B. FINANCIAMENTO
FIFTY CAME A. F. CAME	WELLINGTON BONFIM BATISTA ERMANTINA GARCIA DA SILVA	NEL4099	GO	HONDA/NX 200	9C2MD2701SRT01480	1995/1996	
CILCHO, CRINKSTOND FOR THEORY CO. PRECLED DAS DESCONS. MALEA DE LOUIDES, DOS SANTOS ABESANDRE KERPLAD DAS LO	HEVERTON CUNHA DE ARAUJO BANCO BRADESCO FINANCIAMENTOS S.A.	KBN5888 NKE9643	GO GO	YAMAHA/YA90 AXIS HONDA/CG 125 FAN	9C64CY000R0001494 9C2JC30708R568278	1994/1994 2008/2008	
MARIA DI LOCURIST DOS SANTES SET SANDRE WILLY ARCESTO CARL OR WILLY ARCESTOR WILLY ARC	CILSON CRISOSTOMO PACHECO MADALENA JULIA LIMA	KBP5099 KCO1747	GO GO	H/HONDA ML 125 VW/GOL CL	CG125BR2144733 9BWZZZ30ZHT107241	1984/1985 1987/1988	D. 1990 D. 1991 B. 1991 G. 199
WHILE ALCOHOLOGY CAMPAIN CONTROL CAMPAIN CAMPA	MARIA DE LOURDES DOS SANTOS ALEXANDRE	KBB1429	GO	VW/VW FUSCA 1300	B0164850	1980/1980	BANCO PANAMERICANO S.A.
WILLIAM MARTINS MARCHAND MIRCANTIL S. A MARCHAND MARCHAN	WILLY AUGUSTO CARLOS ANIBAS SERAFIM DA SILVA	KDD4712	GO GO	GM/OPALA COMODORO H/HONDA CG 125	9BG5VP69FGB108656 CG1251099615	1980/1980	
WASHINGTON ALVES MACHANO CRUE CONTROL CRUE	SUELI BATISTA PEIXOTO WILLIAN MARTINS	KDD3319	GO GO	FORD/VERONA LX H/HONDA CG 125	9BFZZZ54ZMB158751 9C2JC1801JR150611	1991/1991 1988/1988	
ROBERTA LUCIO DO NASCIMENTO KDNS98 GP HANDACIO BIZ ES	WASHINGTON ALVES MACHADO CARLOS PEDRA ROCHA	KDU7307 NKM2901	GO GO	YAMAHA/RD 135 HONDA/CG 150 TITAN ES	9C62MW000J0006683 9C2KC08508R039824	1988/1988	BANCO FINASA S.A.
OZAMI, XAVIER DA SILVA	FRANCISCO PEDRO DA SILVA	KDN5089 BII8656	GO	IMP/LADA LAIKA	XTA210530P1387186	1993/1993	
PANAMERICAND ARRENDAMENTO MERCANTII. S.A N. 166072 GO HONDACC 125 STAN S COLOR SERVICE COLOR C	OZANI XAVIER DA SILVA BANCO FINASA S.A	JFL3124 NKL1442	DF	IMP/CHRYSLER NEON LE 1.8	1C3ESN7A5VD597003 9C2KC08108R145056	1997/1998 2008/2008	
MARIA DELOURDES RODRIGUES APN.2666 GO YAMAHARD 185 SK.	PANAMERICANO ARRENDAMENTO MERCANTIL S.A	NLG6072	GO	HONDA/CG 125 FAN KS	9C2JC41109R025261	2009/2009	
CUSTAVO DE SOUZA BARRETO NKCSB12 GO GMCELTA 2P LIFE SP6_EXERSONGC259512 2008;2008 VANDAMAR MONTERO KET4910 GO HONDACES SET 14910 GO HONDACES S	MARIA DE LOURDES RODRIGUES CLAUDIO BARBOSA DA SILVA	AEN2656 NGA4047	GO GO	YAMAHA/RD 135 YAMAHA/YBR 125K	9C62MW000P0032607 9C6KE092070071626	1993/1993 2006/2007	BANCO ABN AMRO REAL S.A
FLAVIANI ALVIES DE SOUZA KERA168 GO HONDACCIO BIZ MARCHANDES SOUZA KERA168 GO HONDACCIO BIZ MARCHANDES SOUZA MARCHANDES SOUZA SULVEY SOUZA	GUSTAVO DE SOUZA BARRETO VANDAMAR MONTEIRO	NKC8812 KET4910	GO GO	GM/CELTA 2P LIFE HONDA/CBX 250 TWISTER	9BGRZ08908G259512 9C2MC35003R000065	2008/2008 2002/2003	
MARINES PERNANDES DE OLIVEIRA NB N0640 CE VWLDGBS GIF LX WAGON 198WZZSZEPH8-18984 198/199	FLAVIANI ALVES DE SOUZA	KEK4168	GO	HONDA/C100 BIZ	9C2HA07001R040585	2001/2001	QUINAN ADM CONS LTDA
MARCUS VINICIUS HE BERRA MARCUS VINICIUS HE BERRA MARCUS VINICIUS HE BERRA MARCUS SUNDOW-MAX 125 SE GO SUN	ADRIANA OLIVEIRA DE ARAUJO MARINES FERNANDES DE OLIVEIRA	KEN5976 NBN0640	CE	VW/LOGUS GL	9BWZZZ55ZPB430954	1993/1994	
MARCUS VINICIUS HE BERRA MARCUS VINICIUS HE BERRA MARCUS VINICIUS HE BERRA MARCUS SUNDOW-MAX 125 SE GO SUN	LEILA MARIA DE OLIVEIRA MELO JOAO BATISTA DA SILVA	KDN3553 KBF3526	GO GO	YAMAHA/RD 135 H/HONDA CG 125	9C62MW000V0058390 CG125BR1435553	1997/1998 1985/1985	· .
CLEONIR SILVEIRA ARRUDA CARLOS EDUARDO CARLOS EDUARDO DA SILVEIRA REMASO GO GM/CHEVETTE SL. SUCCESSOR CARLOS EDUARDO DA SILVA CUNHA SPESSOR GO CARLOS EDUARDO DA SILVA CUNHA SPESSOR GO CARLOS EDUARDO DA SILVA CUNHA SPESSOR GO CARLOS EDUARDO DA SILVA CUNHA SPESSOR GO CARLOS EDUARDO DA SILVA CUNHA SPESSOR GO CARLOS EDUARDO DA SILVA CUNHA SPESSOR GO CARLOS EDUARDO DA SILVA CUNHA SPESSOR GO CARLOS EDUARDO DA SILVA CUNHA SPESSOR GO CARLOS EDUARDO DA SILVA CUNHA SPESSOR GO CARLOS EDUARDO GO CARLOS EDUARDO DA SILVA CUNHA SPESSOR GO CARLOS EDUARDO GO CARLOS EDUARDO GO CARLOS EDUARDO GO CARLOS GO CARLOS GO CARLOS GO CARLOS GO CARLOS GO CARLOS GO CARLOS EDUARDO GO CARLOS GO GO GO GO GO GO GO	MARCUS VINICIUS H SERRA	MNS5763 JQE8783 NFY9396	GO	SUNDOWN/MAX 125 SE	94J2XDCC55M003825	2005/2005	BANCO DAYCOVAL S.A
FORTMOTIOS AUTOS E MOTOS CIDA GN9/21 GO	CLEONIR SILVEIRA ARRUDA JOAO BATISTA DE OLIVEIRA	KEF7511 KBM2360	GO GO	HONDA/CBX 200 STRADA GM/CHEVETTE SL	9C2MC27001R017001 9BG5TE11UGC127024	2001/2001 1985/1986	DANGO FINAÇA CA
FORTMOTIOS AUTOS E MOTOS CIDA GN9/21 GO	CARLOS EDUARDO DA SILVA ANA PAULA PEREIRA DA SILVA CUNHA DEVAIR FERNANDES DE ALCANTARA	BVE0568 CGJ9033	GO GO	Y/YAMAHA RD 135 Z H/HONDA CG 125	9C2RC08103R111272 9C62MX000L0014612 CG1251030095	1990/1990 1978/1978	BANCO FINASA S.A.
FORTMOTIOS AUTOS E MOTOS CIDA GN9/21 GO	PLINIO NOIA SOARES	K (*1163/	GO	HONDA/CBX 200 STRADA	CG125BR1397320 9C2MC270VVR028131	1997/1997	
RLEBIO SOARES DE ALCANTAKA RCF5033 GO FORDIESCORT XR3 98FBXXLBAJBL/09402 1988/1988 DERCIVAL ANTONIO DE OLIVEIRA RBJ0823 GO H/ONDA ML 125 CG 25BR2132436 1984/1984 1984/1984 ALEXSSANDRO MARCOS ALMEIDA DE MELO NGQ0098 GO H/ONDA/CG 150 TITAN KS 9C2KC08108R058430 2007/2008 DAVIDO MARILDA ALICE F DE OLIVEIRA REF9600 GO H/ONDA/CG 150 TITAN KS 9C2KC08108R058430 2007/2008 DAVIDO MARILDA ALICE F DE OLIVEIRA BSJ9565 GO H/ONDA/CG 150 TITAN KS 9C2KC08108R000184 2007/2008 DAVIDO MARILDA ALICE F DE OLIVEIRA DAVIDO MARILDA ALICE F DE OLIVEIRA DAVIDO MARILDA ALICE F DE OLIVEIRA DAVIDO MARILDA ALICE F DE OLIVEIRA DAVIDO MARILDA ALICE F DE OLIVEIRA DAVIDO MARILDA ALICE F DE OLIVEIRA DAVIDO MARILDA ALICE F DE OLIVEIRA DEP2505 SP H/ONDA/CG 150 TITAN KS 9C2KC08108R000184 2007/2008 DAVIDO MARILDA ALICE F DE OLIVEIRA DAVIDO MARILDA ALICE F DE OLIVEIRA DEP2505 SP H/ONDA/CG 150 TITAN KS 9C2KC08108R000184 2007/2008 DAVIDO MARILDA ALICE F DE OLIVEIRA DAVIDO MARILDA ALICE F DE OLIVEIRA DEP2505 SP H/ONDA/CG 150 TITAN KS 9C2KC08108R000147 2007/2008 DAVIDO MARILDA ALICE F DE OLIVEIRA DEP2505 SP H/ONDA/CG 150 TITAN KS 9C2KC08108R074711 2007/2008 DAVIDO MARILDA ALICE F DE OLIVEIRA DEP2505 SP H/ONDA/CG 150 TITAN KS 9C2KC08108R074711 2007/2008 DAVIDO MARILDA ALICE F DE OLIVEIRA DEP2505 SP H/ONDA/CG 150 TITAN KS 9C2KC08108R074711 2007/2008 DAVIDO MARILDA ALICE F DE OLIVEIRA DEP2505 SP H/ONDA/CG 150 TITAN KS 9C2KC08108R074711 2007/2008 DAVIDO MARILDA DEP2505 SP H/ONDA/CG 150 TITAN KS 9C2KC08108R074711 2007/2008 DAVIDO MARILDA DEP2505 SP H/ONDA/CG 150 TITAN KS 9C2KC08108R074711 2007/2008 DAVIDO MARILDA DAVIDO MARILDA DAVIDO MARILDA DAVIDO MARILDA DAVIDO MARILDA DAVIDO MARILDA DAVIDO MARILDA DAVIDO MARILDA DAVIDO MARILDA DAVIDO MARILDA DAVIDO MARILDA DAVIDO MARILDA DAVIDO MARILDA DAVIDO MARILDA DAVIDO MARILDA DAVIDO MARILDA DAVIDO MARIL	WALISSON BRANDAO DAS GRAÇAS ANTONIO EUDIVAN FERRERIA	KBM0654 KEK6458	GO GO	H/HONDA ML 125 HONDA/CG 125 TITAN KS	CG125BR2126577 9C2JC30101R220141	1983/1984 2001/2001	93.
RLEBIO SOARES DE ALCANTAKA RCF5033 GO FORDIESCORT XR3 98FBXXLBAJBL/09402 1988/1988 DERCIVAL ANTONIO DE OLIVEIRA RBJ0823 GO H/ONDA ML 125 CG 25BR2132436 1984/1984 1984/1984 ALEXSSANDRO MARCOS ALMEIDA DE MELO NGQ0098 GO H/ONDA/CG 150 TITAN KS 9C2KC08108R058430 2007/2008 DAVIDO MARILDA ALICE F DE OLIVEIRA REF9600 GO H/ONDA/CG 150 TITAN KS 9C2KC08108R058430 2007/2008 DAVIDO MARILDA ALICE F DE OLIVEIRA BSJ9565 GO H/ONDA/CG 150 TITAN KS 9C2KC08108R000184 2007/2008 DAVIDO MARILDA ALICE F DE OLIVEIRA DAVIDO MARILDA ALICE F DE OLIVEIRA DAVIDO MARILDA ALICE F DE OLIVEIRA DAVIDO MARILDA ALICE F DE OLIVEIRA DAVIDO MARILDA ALICE F DE OLIVEIRA DAVIDO MARILDA ALICE F DE OLIVEIRA DAVIDO MARILDA ALICE F DE OLIVEIRA DEP2505 SP H/ONDA/CG 150 TITAN KS 9C2KC08108R000184 2007/2008 DAVIDO MARILDA ALICE F DE OLIVEIRA DAVIDO MARILDA ALICE F DE OLIVEIRA DEP2505 SP H/ONDA/CG 150 TITAN KS 9C2KC08108R000184 2007/2008 DAVIDO MARILDA ALICE F DE OLIVEIRA DAVIDO MARILDA ALICE F DE OLIVEIRA DEP2505 SP H/ONDA/CG 150 TITAN KS 9C2KC08108R000147 2007/2008 DAVIDO MARILDA ALICE F DE OLIVEIRA DEP2505 SP H/ONDA/CG 150 TITAN KS 9C2KC08108R074711 2007/2008 DAVIDO MARILDA ALICE F DE OLIVEIRA DEP2505 SP H/ONDA/CG 150 TITAN KS 9C2KC08108R074711 2007/2008 DAVIDO MARILDA ALICE F DE OLIVEIRA DEP2505 SP H/ONDA/CG 150 TITAN KS 9C2KC08108R074711 2007/2008 DAVIDO MARILDA ALICE F DE OLIVEIRA DEP2505 SP H/ONDA/CG 150 TITAN KS 9C2KC08108R074711 2007/2008 DAVIDO MARILDA DEP2505 SP H/ONDA/CG 150 TITAN KS 9C2KC08108R074711 2007/2008 DAVIDO MARILDA DEP2505 SP H/ONDA/CG 150 TITAN KS 9C2KC08108R074711 2007/2008 DAVIDO MARILDA DAVIDO MARILDA DAVIDO MARILDA DAVIDO MARILDA DAVIDO MARILDA DAVIDO MARILDA DAVIDO MARILDA DAVIDO MARILDA DAVIDO MARILDA DAVIDO MARILDA DAVIDO MARILDA DAVIDO MARILDA DAVIDO MARILDA DAVIDO MARILDA DAVIDO MARILDA DAVIDO MARILDA DAVIDO MARIL	SANTANDER BRASIL ARREND. MERC. S.A	GSN9721 KCS6028 KCY5999	GO GO	VW/SANTANA CL 1800 H/HONDA ML 125	42K101009 9BWZZZ32ZNP053232 CG1252022571	1992/1993	
PAULO FERREIRA DOS SANTOS NGL8066 GO HONDA/CG 150 TITAN KS 9C2KC08108R000184 2007/2008 2007/2008 ELVIS CARLOS VIEIRA DA SILVA SJZB4416 GO HONDA/CBX 200 STRADA 9C2MC270TTR006674 1996/1996 2000/2000 SEBASTIAO ROMEU TORRES NKA5309 GO SUNDOWN/HUNTER 100 94/12XSBL78M000722 2007/2008	KLEBIO SOARES DE ALCANTARA DERCIVAL ANTONIO DE OLIVEIRA	KCF5033 KBI0823	GO GO	FORD/ESCORT XR3 H/HONDA ML 125	9BFBXXLBAJBLO9402 CG125BR2132436	1984/1984	RANCO FINASA S A
SEBASTIAO ROMEU TORRES NKA5309 GO SUNDOWN/HUNTER 100 94/32XSBL78M000722 2007/2008 BANCO PANAMERICANO S.A. ALCINEIA BARBOSA CESAR KEJ0737 GO YAMAHA/YBR 125E 9C6KE010010036475 2001/2001 JOSE VIEIRA TELES KER3934 GO YAMAHA/YBR 125E 9C6KE010010030479 2001/2002 LEILA BATISTA ALVES SILVA KCC2902 GO H/HONDA ML 125 CG125BR2157593 1985/1986 MARILDA ALICE F DE OLIVEIRA JJ01484 GO YAMAHA/YBR 125E 9C6KE010010030479 2001/2001 BANCO FINASA S.A DEP2505 SP HONDA/CG 150 TITAN KS 9C2KC08108R074711 2007/2008 BANCO FINASA S.A DEP2505 SP HONDA/CG 150 TITAN ESD 9C2KC08208R015220 2007/2008 JOAO HELIO DE CASTRO VIANA KDK8012 GO HONDA/CG 125 CARGO 9C2JA010WVR0067 1997/1998 JOAO DA SILVA SANTOS KBK4961 GO H/HONDA CG 125 CG1251109425 1980/1980 ENQUE MORERA DA SILVA LIMA NG55023 GO YAMAHA/YBR 125K 9C6KE0092060024696 2006/2006 <tr< td=""><td>MARILDA ALICE F DE OLIVEIRA PAULO FERREIRA DOS SANTOS</td><td>NGL8066</td><td>GO</td><td>HONDA/CG 150 TITAN KS</td><td>9C2KC08108R000184</td><td>2002/2003 2007/2008</td><td></td></tr<>	MARILDA ALICE F DE OLIVEIRA PAULO FERREIRA DOS SANTOS	NGL8066	GO	HONDA/CG 150 TITAN KS	9C2KC08108R000184	2002/2003 2007/2008	
ALCINEIA BARBOSA CESAR JOSE VIEIRA TELES KER3934 GO YAMAHA/YBR 125E PC6KE010010036475 CG125BR2157593 PS6KE010010033475 2001/2001 PS6KE010010033475 PS6KE010010033475 PS6KE010010033475 PS6KE010010033475 PS6KE010010030475 PS6KE010010030475 PS6KE010010030477 PS6KE010010030479 PS6KE01001030479 PS6KE0100103047 PS6KE0100103047 PS6KE0100103047 PS6KE0100103047 PS6KE0100103047 PS6KE0100103047 PS6KE0	ELVIS CARLOS VIEIRA DA SILVA	JZB4416	GO GO	HONDA/CBX 200 STRADA HONDA/CG 125 TITAN KS SUNDOWN/HUNTER 100	9C2JC3010YR058015	2000/2000	BANCO PANAMERICANO S.A.
BANCO FINASA S.A. CARLA ADRIANA DA COSTA JOAO HELIO DE CASTRO VIANA JOAO DA SILVA SANTOS ENQUEE MORERA DA SILVA LINCOLN BEZERRA NETO ADAO FERNANDES DE SIQUEIRA ADAO FERNANDES DE SIQUEIRA MTQ4207 EN HONDA/CG 150 TITAN ESD 9C2KC08108R074711 2007/2008 HONDA/CG 150 TITAN ESD 9C2KC08208R015220 2007/2008 BANCO FINASA S.A. 9C2KC08108R074711 2007/2008 BANCO FINASA S.A. 9C2KC08108R074711 2007/2008 BANCO FINASA S.A. 9C2KC08108R074711 2007/2008 BANCO FINASA S.A. 9C2KC08108R074711 2007/2008 BANCO FINASA S.A. 9C3HC1942X S.A. 9C3HC1942X S.A. 9C3HC1942X R000090 1999/1999 9C3HC1942X R000090 1999/1999 9C3HC1942X R000090 1999/1999 9C3HC1942X R000090 1999/1990 9C3HC1942X R000090 1999/1990 9C3HC1942X R000090 1999/1990 9C3HC1942X R000090 1999/1990 9C3HC1942X R000090 1999/1990 9C3HC1942X R000090 1999/1990 9C3HC1942X R000090 1999/1990 9C3HC1942X R000090 1999/1990 9C3HC1942X R000090 1999/1990 9C3HC1942X R000090 1999/1990 9C3HC1942X R000090 1999/1990 9C3HC1942X R000090 1999/1990 9C3HC1942X R000090 1999/1990 9C3HC1942X R000090 1999/1990 9C3HC1942X R000090 1999/1990 9C3HC1942X R000090 1999/1990 9C3HC1942X R000090 1999/1990 9C3HC1942X R000090 1999/1990 9C3HC1942X R000090 1990/1990 9C3HC1942X R000090 1990/1990 9C3HC1942X R000090 1990/1990 9C3HC1942X R000090 1990/1990 9C3HC1942X R000090 1990/1990 9C3HC1942X R000090 1990/1990 9C3HC1942X R000090 1990/1990 9C3HC1942X R000090 1990/1990 9C3HC1942X R000090 1990/1990 9C3HC1942X R000090 1990/1990 9C3HC1942X R000090 1990/1990 9C3HC1942X R000090 1990/1990 9C3HC1942X R000090 1990/1990 9C3HC1942X R000090 1990/1990 9C3HC1944X R00090 1990/1990 9C3HC1944X R00090 1990/1990 9C3HC1944X R00090 1990/1990 9C3HC1944X R00090 1990/1990 9C3HC1944X R00090 1990/1990 9C3HC1944X R00090 1990/1990 9C3HC1944X R00090 1990/1990 9C3HC1944X R00090 1990/1990 9C3HC1944X R00090 1990/1990 9C3HC1944X R00090 1990/1990 9C3HC1944X R00090 1990/1990 9C3HC1944X R00090 1990/1990 9C3HC1944X R00090 1990/1990 9C3HC19	ALCINEIA BARBOSA CESAR JOSE VIEIRA TELES	KEJ0737	GO GO	YAMAHA/YBR 125E YAMAHA/YBR 125E	9C6KE010010036475	2002/2002	
JOAO HELIO DE CASTRO VIANA	MARILDA ALICE F DE OLIVEIRA BANCO FINASA S.A	JJO1484 DEP2505	GO	YAMAHA/YBR 125E	9C6KE010010030479 9C2KC08108R074711	2001/2001 2007/2008	DANGO FINAGA GA
JORGE FRANCIS DA SILVA LIMA NGJ5023 GO YAMAHA/YBR 125K 9C6KE092060024696 2006/2006 LINCOLN BEZERRA NETO CIF0578 GO H/HONDA CG 125 CG1251089461 1980/1980 ADAO FERNANDES DE SIQUEIRA ANNETTE MARIA SILVA MT04207 ES HONDA/C100 BIZ ES RAFAEL CLARISTON DOS SANTOS KBJ0959 GO H/HONDA ML 125 CG125BR2166729 1986/1986	JOAO HELIO DE CASTRO VIANA JOAO DA SILVA SANTOS	KDK8012	GO GO	HONDA/CG 125 CARGO H/HONDA CG 125	9C2JA010WVR0067 CG1251109425	1997/1998 1980/1980	BANCO FINASA S.A.
ADAO FERNANDES DE SIQUEIRA KCR2081 GO GM/CORSA SUPER 9BGSD08ZVVC671316 1997/1997 ANNETTE MARIA SILVA MTQ4207 ES HONDA/C100 BIZ ES 9C2HA07103R002000 2002/2003 RAFAEL CLARISTON DOS SANTOS KBJ0959 GO H/HONDA ML 125 CG125BR2166729 1986/1986	ENOQUE MORERA DA SILVA JORGE FRANCIS DA SILVA LIMA	NGJ5023	MA GO	BRANDY/JAGUAR 50 YAMAHA/YBR 125K	931HCJ49ZXR000090 9C6KE092060024696	1999/1999 2006/2006	
KAFAEL CLAKISTUN DUS SANTUS KBJ0959 GO H/HONDA ML 125 CG125BR2166729 1986/1986 MARCIO FRANCA DOS SANTOS KFJ9808 GO VW/SANTANA CL 9BWZZZ32ZLP010007 1990/1990 DIVINA FERNANDES DA SILVA ALMEIDA CTF3720 GO HONDA/CG 125 TITAN KS 9C2LC3010YR028112 2000/2000	ADAO FERNANDES DE SIQUEIRA ANNETTE MARIA SILVA	KCR2081	ES	HONDA/C100 BIZ ES	9BGSD08ZVVC671316 9C2HA07103R002000	1997/1997 2002/2003	
		KBJ0959 KFJ9808 CTF3720	GO		CG125BR2166729 9BWZZZ32ZLP010007 9C2JC3010YR028112		



CIFER COM DE BEM E FREIOS LTDA	KCR9459		HONDA/CG 125 CARGO	9C2JA0101MR2		
AMISTERDAN FERREIRA DE ALMEIDA BANCO BRADESCO FINANCIAMENTOS S.A. ALEXANDRE GONZAGA FLORES POVOA	CGK4630 NKQ6885 KDC0721 BJV3553	GO GO GO	HONDA/CG 125 TITAN HONDA/CG 150 TITAN ESD YAMAHA/RD 135	9C2JC250TTR0 9C2KC08208R0 9C62MW000V0	90666 2008/2008	
ADAIL MUNIZ TEIXEIRA ADEMIR FARIA GOMES	BJV3553 KDU8328	GO GO	H/HONDA ML 125 YAMHA/CRYPTON T105E	CG1252008559 9C6KE0020X00	1979/1979	BANCO B. FINANCIAMENTO
GERALDINO GOMES PEREIRA LUCAS BORGES RODRIGUES	KDU8328 KCC8893 KBV1850	GO GO	YAMHA/RD 135 VW/PARATI S	9C62MW000L0 9BWZZZ30ZG1	022930 1990/1990	BANCO B. PHVANCIAMENTO
GEDEON COELHO FURTADO GIOVANNA CARLA COSTA RANGEL	IF19628	GO GO	GM/CORSA WIND HONDA/CBX 200 STRADA	9BGSC68ZXW0 9C2MC2700XR	C613950 1998/1999	BANCO DAYCOVAL S.A
JURACI NUNES GONCALVES NEURACY MOREIRA DA CONCEICAO	KDZ9053 KCF3639 MV07732	GO TO	GM/CHEVETTE YAMAHA/CRYPTON T105E	5D11AJC153552 9C6KE0020W00	2 1979/1979	
JOSE APARECIDO DE OLIVEIRA WELLINGTON RAMOM F DE SOUZA	MVO7732 KBW3435 JJS3145	GO DF	FORD/CORCEL LUXO HONDA/CG 150 TITAN KS	LB4DSB85919 9C2KC08104R0	1976/1976	
FABIO ALEXANDRE LEAL EDILSON ANTONIO GONCALVES	KBA5030 GOE9486	GO GO	H/HONDA ML 125 YAMAHA/RD 135	CG125BR21437 9C62MW000N0	773 1985/1985	
CARLOS ALBERTO GARCIA PURIFICACAO ROGERIO BORGES DE SOUSA	KEB4728 KCS3493	GO GO	YAMAHA/YBR 125E HONDA/CBX 200 STRADA	9C6KE0100Y00 9C2MC270TTR	005300 2000/2000	
WENDER FERREIRA GONCALVES CECILIA MORAES DO COUTO	NFF5679 NEU1517	GO GO	HONDA/CG 125 TITAN ES SUNDOWN/WEB 100 HONDA/CG 150 TITAN ES	9C2JC30204R00 94J1XFBK56M0	02067 2003/2004	BANCO PANAMERICANO S.A.
ANTONIO CARLOS DA SILVA MARIA JESUINA NASCIMENTO DOS SANTOS	NFY9277 KCL5502 NFK8558	GO MT	H/HONDA CG 125	9C2KC08507R0 CG125BR14950	1986/1986	GOVESA A. CONSORCIOS
ELIAS B DE SOUSA NETO FABIANA RECKERT SILVA DE PAZ	NEM5473	GO GO	YAMAHA/YBR 125K HONDA/C100 BIZ	9C6KE0920801 9C2HA07005R0	024027 2005/2005	BANCO FINASA S.A. ADMINISTRADORA C. N
ANDRE SANTOS CAMPOS LUCIANO GONZAGA DE MENEZES	NKQ2641 NEL4469	GO GO	YAMAHA/FAZER YS250 HONDA/CG 125 TITAN	9C6KG0170800 9C2JC2500YR0	20751 1999/2000	BANCO PANAMERICANO S.A.
HERNANDES ESTEFANE MATIAS BANCO ITAULEASING S.A	JFR4141 KEJ2263	GO GO	HONDA/CBX 200 STRADA VW/GOL 16V PLUS	9C2MC27001R0 9BWCA05X81F	R113832 2001/2001	BANCO PANAMERICANO S.A.
MEIRIVINA LOBO FARIAS DE JESUS IOLANDA AIRES SANTANA	KDX9428 BTV8659 KDI0895	GO GO	HONDA/CG 125 TITAN KS YAMHA/CY 50 JOG	9C2JC3010YR1 9C64MS000T00	14016 1996/1996	SUMMER MOTOS E AUTOS
MANOEL PANIAGO NUNES JOSE DA FONSECA GOMES	KD10895 KBV4660 BRW6040	GO GO	HONDA/CG 125 TITAN H/HONDA CG 125	9C2JC250VVR1 CG1251033231	1978/1978	CIO AGO
SANTIAGO RODRIGUES DA SILVA BANCO PANAMERICANO S.A.	NFT2122	GO SP	HONDA/CBX 200 STRADA SUNDOWN/HUNTER 90	9C2MC2701SR 94J2XMJD77M	015057 2007/2007	
BANCO BRADESCO FINANCIAMENTOS S.A. COBINIANO RODRIGUES DOS SANTOS	NKG7533 KDD6551	GO GO	HONDA/CG 150 TITAN ESD HONDA/CG 125 TITAN	9C2KC08208R0 9C2JC250VVR1	176116 1997/1997	
RENATO DE SOUSA LEITE LEANDRO MARTINS DA CRUZ	KCB1847 NFJ2359 KDK3301	GO GO	H/HONDA CG 125 HONDA/CG 125 TITAN KSE	CG1251031278 9C2JC30213R60		
ABILIO ROSA DE OLIVEIRA OSNEY BENTO PINTO CLEPIO CUSTONIO DE AMORIM	KDK3301 KQS5612 KEW0128	GO GO	HONDA/CG 125 TODAY VW/SANTANA GLS 2000 HONDA/CG 125 TITAN KS	9C2JC1801LR5	2001057 1990/1990	
CLEBIO CUSTODIO DE AMORIM CLEUMAR MINIZ DE SOUSA GIDEONI RODRIGUES BATISTA	NGI8423 KEB0171	GO GO GO	HONDA/CG 125 TITAN KS HONDA/CG 150 TITAN KS HONDA/CG 125 TITAN KS	9C2JC30103R03 9C2KC08106R8 9C2JC30101R03	396029 2006/2006	BANCO FINASA S.A.
NATANAEL ANTONIO DE JESUS BANCO PANAMERICANO S.A.	KBH0673 NLG8026	GO SP	YAMAHA/RD 135 HONDA/CG 150 FAN ESI	9C62BW000H0 9C2KC1550AR	004161 1987/1987	
MARINEZ AZEVEDO DA SILVA LUIZ CARLOS PEREIRA DA SILVA	KDE4787 KCU4656	GO GO	GM/CHEVETTE H/HONDA ML 125	9BG5TC11UE12 CG125BR21600	26764 1984/1984	
KENNIA FILGUEIRA SANTIAGO PANAMERICANO ARRENDAMENTO MERCANTIL S.A	CNJ5996	GO GO	HONDA/CG 125 TITAN HONDA/CG 150 TITAN ESD	9C2JC250WWR 9C2KC08208R0	237633 1998/1998	BANCO PANAMERICANO S.A.
REGINALDO DE SOUSA BARBOSA BANCO PANAMERICANO S.A.	KAY8059 IOG0391	GO SP	H/HONDA CG 125 HONDA/CG 150 TITAN ESD	9C2JC1801HR1 9C2KC08208R0	16793 1987/1987	AERO MOTOS II LTDA
LEANDRO ROSA RODRIGUES LAZARO BARBOSA MATOS	KBB8114 KDZ6016	GO GO	H/HONDA CBX 150 AERO HONDA/CG 125 TITAN ES	9C2KC0501MR 9C2JC3020YR0	209048 1991/1991	
RODRIGO VIEIRA MAFRA MARCO ANTONIO FERREIRA	KDL9741 LVN4007	GO GO	HONDA/C100 BIZ HONDA/CBX 250 TWISTER	9C2HA070XWF 9C2MC35002R(R010438 1998/1999	
ELIAS ALVES DOS SANTOS JOAQUIM VICENTE DE SANTANA NETO	KEP6267 KFA7272	GO GO	YAMAHA/YBR 125E YAMAHA/XTZ 125E	9C6KE0100200 9C6KE0370300	60724 2002/2002	
VALDIVINO JOAQUIM DA MOTA SERGIO ANTONIO SCALON	KBS3789 KFB8984	GO		9C2JC1801RRR 9C2HA07103R0	35887 1994/1994	BANCO ABN AMRO REAL S.A
PATRICIA DA SILVA BORGES LUCIO SOARES DA SILVA	KFG7136	GO	GM/CELTA HONDA/CG 125 TITAN KSE	9BGRD08Z01G 9C2JC30213R63	156304 2001/2001	BANCO BRADESCO S.A.
BANCO PANAMERICANO S.A. DOUGLAS GRIGIO	KEY2442 MWM5069 DAA5540	SP SP	SUNDOWN/MAX 125 SE HONDA/C100 BIZ	94J2XDCJ78M0 9C2HA0700YR	023083 2007/2008	
FRANCISCO LUIZ COIMBRA EDILSON PROCOPIO DA SILVA	K DL5080	GO GO	H/HONDA ML 125 HONDA/CG 125 TITAN KS	CG125BR21392 9C2JC30101R04	41423 2000/2001	
CARLOS ALBERTO DE MELO	KDU8829	GO GO	HONDA/C100 BIZ HONDA/C100 BIZ ES HONDA/CBX 200 STRADA	9C2HA07004R0 9C2HA0710YR	255042 2000/2000	ADMINISTRADORA C. N
MARCELINO DOS SANTOS MATOS PAULO RODRIGUES PEREIRA	JYM1210 NI K8335	GO GO	HONDA/CG 125 FAN ES	9C2MC2701SR 9C2JC41209R11	14899 2009/2009	BANCO HONDA S.A
ROBERTO DE LUCENA PASCOAL MARINA ALVES DA SILVA	KEK0893 KBY6683 KDU2438	GO GO	HONDA/C100 BIZ VW/VW FUSCA 1300	9C2HA07001R0 BJ080249	1974/1974	
NOE MARQUES DA SILVA WILTON BRUNO DA SIQUEIRA E SILVA	HRE91/6	GO MG		CB400BR30169 9C6KE0420300	12252 2003/2003	
RONNAN MAGNUM DE OLIVEIRA VANESSA DE MORAIS NUNES	KEH8186 NGW8217 KEX9621	GO GO	HONDA/CG 125 TITAN ES I/LIFAN LF110 2G	9C2JC30201R03 LF3XCH2G98A	.003999 2007/2008	BANCO PANAMERICANO S.A.
DANIEL CAIXETA ULTRA PHABIO MARCIANO DE SOUZA	KDI 6990	GO GO	HONDA/C100 BIZ H/HONDA ML 125	9C2HA07003R0 9C2JC1911HR1	09638 1987/1987	
ANDERSON MARTINS CANDIDO LUCIANO DA SILVA BARROSO	NFQ4095 NFP5576 NFY0834	GO GO GO	YAMAHA/YBR 125K HONDA/CG 150 TITAN KS	9C6KE0440501: 9C2KC08105R0	062950 2004/2005	DANCO HONDA S A
ROMILDA FERREIRA DE C NOVATA ROGERIO GEA MARTINS FRANCISCO DAS CHAGAS NUNES	KBN1476 KCT2265 CHX9284	GO GO	HONDA/C100 BIZ H/HONDA CG 125 H/HONDA ML 125	9C2HA07005R0 9C2JC1801HR1 CG125BR20370	24881 1987/1987	BANCO HONDA S.A
VALDEMAR ZATONI RONILDO COSMO GONCALVES	CHX9284 JFB0408	SP DF	VW/QUANTUM GLS GM/CHEVETTE SL	9BWZZZ33ZJP 9BG5TE11UGC	206118 1988/1988	
ALDO SILVA DA CRUZ JOAO BATISTA FERNANDES	HDN6867	MS GO	GM/CORSA WIND HONDA/CG 150 TITAN ESD	9BGSC68Z0YC 9C2KC08207R0	116680 1999/2000	BANCO PANAMERICANO S.A.
WILMAR MOREIRA DA SILVA ORMEZINO VIEIRA DA SILVA	NGF9057 KDU2312 KBK4382 NGU0453 KEV1486	GO GO	HONDA/CG 125 TITAN H/HONDA CG 125	9C2JC2500XR1 CG125BR14267	29236 1999/1999	BANCO TANAMEMEANO S.A.
AIRTON ANTONIO DA SILVA RONISLEY PEREIRA DA SILVA	NGU0453 KEV1486	GO GO	HONDA/CG 150 TITAN KS HONDA/C100 BIZ	9C2KC08107R1 9C2HA07003R0	.47081 2007/2007	BANCO FINASA S.A. ADMINISTRADORA C. N
JUVERCINO GONCALVES DE SOUZA CLEVIO PAULO DOS SANTOS	KED6476 CGK5047 KBN8046	GO GO	HONDA/CG 125 TITAN KS H/HONDA CG 125	9C2JC30101R03 CG125BR12052	30309 2000/2001	ADMINISTRADORA C. IV
WENDEL MACHADO DAMASCENA VALTER PAULO RIBEIRO	KCB3973	GO GO	YAMAHA/ RD 135 H/HONDA ML 125	9C62MW000R0 CG125BR20392	033864 1994/1994	
FRANCISCO FERNANDO DE MORAIS GOMES LUIZ GONZAGA DOS SANTOS	NFR5986 NFP4137	GO GO	HONDA/CG 150 TITAN ESD YAMAHA/YBR 125K	9C2KC08206R0 9C6KE0440500	005772 2005/2006	GOVESA A. CONSORCIOS ITAU UNIBANCO S.A
PRISCILA DE LIMA MACHADO DA SILVA THIAGO BORGES DA SILVA	KEU8940 NFE2865	GO GO	HONDA/C100 BIZ MAIS HONDA/CG 150 TITAN KS	9C2HA07203R0 9C2KC08104R0	002392 2002/2003	AERO MOTOS II LTDA
TIODORO RODRIGUES PIMENTEL WALDINAIRA GONCALVES DOMINGOS	NFK0271	GO GO	NFK0271	9C2HA07005R0	010405 2004/2005	BANCO ABN AMRO REAL S.A
FERNANDO JUNIOR DO CARMO JUED GUIMARAES	JTS4811 KDB5976 KED3946 JYI2845	GO GO	HONDA/CBX 200 STRADA H/HONDA CG 125 YAMAHA/YBR 125E	9C2MC2700XR 9C2JC1801JR10 9C6KE0100Y00	18059 2000/2000	
VALDSON BATISTA DE SOUSA CELIO ALVES DE MOURA JUNIOR	HUP2495	GO GO	YAMAHA/ RD 135 HONDA/CG 125 CARGO	9C62MW000X0 9C2JA010TTR0	0041901 1995/1995 001789 1996/1996	
VALDIR FRANCISCO DE AS LOURIVAL BATISTA DE MORAIS	KDL6091 KCN5960 KBF2257	GO GO	HONDA/CG 125 TITAN H/HONDA CG 125	9C2JC250XWR CG125BR12155	539 1982/1982	
HUDSON MARTINS MOISES EDVALDO RIBEIRO DE SOUZA	KBF2257 KEA3836	GO GO	H/HONDA CG 125 HONDA/CG 125 TITAN KS	CG125BR15071 9C2JC3010YR0		CONTINENTAL BANCO S.A

ISSN 1677-7069



ELIDA DE ASSIS RODRIGUES ALEX ARAUJO CARVALHO	JLL3631 NGP5431		HONDA/C100 BIZ ES HONDA/CG 150 TITAN ES	9C2HA0710YR208608 9C2KC08507R0417703	1999/2000 2007/2007	BANCO FINASA S.A.
NARA JANE DE OLIVEIRA	NFT2272 KFC2860	GO GO	SUNDOWN/WEB 100	94J1XFBD77M048189	2007/2007 2002/2003	BANCO FINASA S.A.
ELCIO FERREIRA DE BRITO DEMIAN PROSERO DE CARVALHO	NVP3664	GO	HONDA/CG 125 TITAN KSE HONDA/CG 125 FAN KS	9C2JC30213R608187 9C2JC4110AR676489	2010/2010	BANCO ABN AMRO REAL S.A BV F. S.A C. F. E I.
ISAIAS RODRIGUES ALVES ELISANGELA MARIA DA SILVA	NLB3586 KEO0686	GO GO	JTA/SUZIKI INTRUDER 125 HONDA/C100 BIZ	9CDNF41AJ9M222932 9C2HA07002R032174	2008/2009 2002/2002	BANCO PANAMERICANO S.A.
MARCELO RODRIGUES GALVAO	KEO0686 NFL5585	GO	SUNDOWN/ HUNTER 90	94J2XMJE77M015641	2007/2007	BANCO PANAMERICANO S.A.
BANCO PANAMERICANO S.A. MARCONES FRANCISCO DO SOCORRO	MWM1628 KEY3680	SP GO	SUNDOWN/MAX 125 SE HONDA/CG 125 TITAN ES	94J2XDCH78M022444 9C2JC30203R015756	2007/2008 2002/2003	
JOSE ANTONIO DE SOUZA	KEY3680 KCY4245	GO	HONDA/CG 125 TITAN	9C2JC250VTR040672	1996/1997	BANCO ABN AMRO REAL S.A
NATALIA ECLEA RIOS FERREIRA CAMPOS SIMONE SILVA CAMPOS	KDV7802 KBR5990	GO GO	H/HONDA CG 125	9C2HA0710YR208485 CG125BR1393073	1999/2000 1984/1984	
MARCIO MOURA DA COSTA PANAMERICANO ARRENDAMENTO MERCANTIL S.A	JTM4898	GO GO	HONDA/CBX 200 STRADA SUNDOWN/ WEB 100 EVO	9C2MC2701SRS03097	1995/1995 2008/2008	
CLAUDIO DE SOUZA DOURADO	NJX5344 JOQ4328 KEJ4679	BA	HONDA/CG 125 TITAN KS	94J1XPBB88M016988 9C2JC3010YR060315	2000/2000	
ILDO TEIXEIRA DOS SANTOS WEBER GUEDES SANTOS	KEJ4679 KES1514	GO GO	YAMAHA/YBR 125K HONDA/CG 125 TITAN KS	9C6KE013010007810 9C2JC30102R196073	2001/2001 2002/2002	
JOAO PAULO CANUTO	HYA0758	DF	HONDA/CG 150 TITAN ES	9C2KC08505R010403	2004/2005	
VALDEMY GORGONHO DE MOURA WELLYGTON DENER DE OLIVEIRA	KCM0726 KBZ3487	GO GO	GM/CHEVETTE HONDA/CG 125 TODAY	9BG5RC11UEC143327 9C2JC1801MR586662	1984/1984 1991/1991	
EDNA SEVERINA NUNES RODRIGUES	KCS8688 KCL2581	GO	H/HONDA ML 125	CG125BR2153209 9C2MC270TTR007816	1985/1985	
APARECIDO ALVES DA SILVA FRANCISCO VALENTIN PEREIRA REGINALDO GONCALVES DE MIRANDA	JXC8871	GO	H/HONDA CG 125	9C2JC1911HR102040	1996/1996 1986/1987	
REGINALDO GONCALVES DE MIRANDA ERONEIBE CORREIA SOARES		GO GO	YAMAHA/YBR 125K HONDA/CG 125 TITAN KS	9C6KE013020028477 9C2JC3010YR000278	2002/2002 1999/2000	
PANAMERICANO ARRENDAMENTO MERCANTIL S.A	NKC3475 KCH1720	GO	YAMAHA/FACTOR YBR125 K	9C6KE122090002392	2008/2009	
JOSE APARECIDO RIBEIRO DA SILVA VERONILDO SOUSA CARVALHO		GO GO	GM/CHEBETTE HONDA/CG 125 TODAY	5C11UCC187749 CG125BR1155854	1983/1983 1981/1981	
EDMILSON FERNANDES DA COSTA	KBB2061 ILZ1890	GO DF	H/HONDA ML 125 YAMAHA/XTZ 125K	CG125BR2143610 9C6KE038040012186	1985/1985 2003/2004	
VINICIUS COSTA DE LIMA FRANCES LIZARDO MACHADO	KBH4116	GO	H/HONDA CG 125	9C2JC1801JR101139	1987/1988	
WILTON MARCOS DOS SANTOS LUCIANO RIBEIRO	KEH3851 NGJ6051	GO GO	HONDA/CG 125 CARGO YAMAHA/YBR 125E	9C2JC30301R003272 9C6KE091070028069	2001/2001 2006/2007	BANCO FINASA S.A.
NILTON SOARES DE ALMEIDA	KEG9962	GO	HONDA/C100 BIZ	9C2HA07001R014188	2001/2001	BANCO ABN AMRO REAL S.A
JOSE MARTINS LEITE MARCIO ALVES PEREIRA MARIA DO SOCORRO VIEIRA MELO KARLA GONCALVES DE SOUSA LUZIA ANTONIA DA C E SILVA	MWM8105	GO GO	VW/GOL GT SUNDOWN/MAX 125 SE	9BWZZZ30ZGT125661 94J2XDCD88M028422	1986/1986 2008/2008	
MARIA DO SOCORRO VIEIRA MELO	KDM8995	GO GO	HONDA/C100 DREAM TAXX/JL50 Q2	9C2HA050WWR024178 951BXKBB88B000492	1998/1998 2008/2008	CCA.ADM.CONS.LTDA
LUZIA ANTONIA DA C E SILVA	NGL5874	GO	SUNDOWN/WEB 100	94J1XFBF66M026976	2006/2006	BANCO PANAMERICANO S.A.
BENAIDES JOSE DO COUTO WILLIAN SOARES AZEVEDO REIS	NGL5874 CQQ5232 NKU1802	GO GO	HONDA/CBX 200 STRADA HONDA/BIZ 125 KS	9C2MC270WWR023708 9C2JA04108R037477	1998/1998 2008/2008	BANCO PANAMERICANO S.A.
LUSMAR FRANCA DE SOUZA	NGH8755	GO	SUNDOWN/HUNTER 125 SE	94J2XECH67M014011	2006/2007	BANCO PANAMERICANO S.A.
ANDRE WILLIAN BRAGA FERREIRA FRANCISCO FEITOSA DA SILVA	KCT0898 KAV0678	GO GO	HONDA/CG 125 TODAY FORD/CORCEL II HOBBY	9C2JC1801KR411478 LB4SYS13479	1989/1989 1980/1981	
RENATO FLORENTINO DA SILVA ANTONIO MARTINS DOS SANTOS NETO	KCW8110		Y/YAMAHA RD 135 Z H/HONDA ML 125	9C62MX000L0013096 9C2JC1911JR105541	1990/1990 1988/1988	
WENDER MARQUES GOMES	KFA0052	GO	YAMAHA/YBR 125K	9C6KE044030010330	2002/2003	BANCO DO BRASIL S.A
CELIA APARECIDA DOS SANTOS EDVALDO ALVES DOS SANTOS		GO GO	SUNDOWN/MAX 125 SED HONDA/CG 125 TITAN ES	94JCXCCJ78M022521 9C2JC3020YR025310	2007/2008 2000/2000	BANCO FINASA S.A. BANCO ABN AMRO REAL S.A
SANTANDER BRASIL ARREND, MERC, S.A	NKB3833	ĞŎ	JTA/SUZUKI EN125 YES HONDA/CG/125 FAN KS	9CDNF41LJ8M200569	2008/2008	
WELLINGTON RODRIGUES PEREIRA SIDNEY MANOEL DOS SANTOS	JDS0391	DF	VW/VOYAGE S	9C2JC4110AR597794 9BWZZZ30ZFP004771	2010/2010 1984/1985	BANCO ITAUCARD S.A.
VALDINETE PEREIRA DOS SANTOS CIA ITAULEASING DE ARR MERCANTIL	NGA8425 DDL2647	GO SP	HONDA/CBX 250 TWISTER FORD/KA GL	9C2MC35005R043573 9BFBSZGDAYB719553	2005/2005 2000/2000	
ADY ELIAS DA SILVEIRA	KCR2248	GO	HONDA/CG 125 TODAY	9C2JC1801MR593614	1991/1991	
JOSE AUGUSTO PEREIRA DOS SANTOS ADRIANO GANCALVES TEIXEIRA	KDH4711 KBA8653	GO GO	HONDA/CG 125 TITAN HONDA/CG 125 TODAY	9C2JC250WVR084427 9C2JC1801MR564245	1997/1998 1991/1991	
VALDOMIRO FERREIRA DE SOUSA DANIELE SAKAMOTO SILVA	MPL0016		HONDA/CBX 200 STRADA DAFRA/SPEED 150	9C2MC2701SRS04857	1995/1995 2008/2009	
SUEIDE SEVERINO DA SILVA	NKV2615 HQZ4982 KCA5775 JJQ1778 KBS3788	GO	FIATA/PREMIO CS 1.3	95VCA1J589M039895 9BD14600003051375	1985/1986	
ORLANDO VAZ DE LIMA JUNIOR BANCO FINASA S.A	KCA5775 JJO1778	GO DF	HONDA/CG 125 TITAN HONDA/CBX 250 TWISTER	9C2JC2501SRS29482 9C2MC35007R000148	1995/1995 2006/2007	
WELLINGTON ALVES DA SILVA JOELMO SILVA SOUSA	KBS3788	GO GO	YAMAHA/RD 135 HONDA;CG 125 FAN ES	9C62MW000R0035201 9C2JC41209R090776	1994/1994 2009/2009	
DAYVISON AUGUSTO CORREA DO AMARAL		GO	YAMAHA/RD 135	9C62MW000S0039223	1995/1995	
BANCO PANAMERICANO S.A. VAGNO CABRAL RESENDE	MWT6609 MPL0032	SP GO	I/LIFAN KASINSKI LF125-5 H/HONDA ML 125	LF3RCJ50X8B006250 9C2JC1911HR102465	2008/2008 1987/1987	
IRIS GERALDO ALVES	KCS1957	GO	H/HONDA ML 125	CG125BR2032120 9C2MC270WWR013118	1981/1981	
GELCIONE MENDOCA ARANTES RICHARD FREDERICO CALIXTO SOARES	NGD0382	GO GO	HONDA/CBX 200 STRADA HONDA/CG 150 TITAN KS	9C2KC08106R906097	1998/1998 2006/2006	
CARLOS PEREIRA DA SILVA RITA DE SOUSA CUNHA	NGD0382 NVR4291 NVT0045	GO GO	HONDA/CG 125 FAN KS HONDA/CG 125 FAN ES	9C2JC4110AR628749 9C2JC4120AR126884	2010/2010 2010/2010	BANCO ITAUCARD S.A. BANCO ITAUCARD S.A.
RAIMUNDO PAULO DA SILVA	TTF261/I	MG	IMP/FIAT TEMPRA SW SLX	ZFA159000S7634327	1995/1995	
MARCIA GLAYCE LEAL DE MORAIS GERUSA ALVES PEREIRA	GSS7796	GO GO	HONDA/BIZ 125 KS HONDA/C100 BIZ	9C2JA04108R022691 9C2HA070XWR026724	2007/2008 1998/1999	7//
CARLOS AUGUSTO MENDES DE OLIVEIRA GIOVANA DE JESUS ARAUJO	EIE1390 GSS7796 KBE1727 HAP0878 NFP2447	GO GO	H/HONDA CG 125 HONDA/CBX 250 TWISTER	CG1251010661 9C2MC35003R112640	1977/1977 2003/2003	
LEANDRO GONCALVES FREIRE	NFP2447	GO	HONDA/CG 150 TITAN ESD	9C2KC08205R012786	2004/2005	BANCO B. FINANCIAMENTO
JOSEMAR JOSE DA SILVA JOAO PEREIRA DA S. NETO	NFX7102 BRS5995 NKI0732 NFT2998	GO GO	HONDA/CG 150 TITAN ES H/HONDA ML 125	9C2KC08505R043596 9C2JC1911HR10168	2005/2005 1986/1987	
EDISON PEREIRA VICENTE CARMOTOS COMERCIO DE MOTOS LTDA	NKI0732	GO GO	SUNDOWN/MAX 125 SE HONDA/CG 150 TITAN KS	94J2XDCG77M020338 9C2KC08104R046524	2007/2007 2004/2004	BANCO FINASA S.A.
SONIA RODRIGUES VAZ	K BS3672	GO	H/HONDA CG 125	CG125BR1160751	1982/1982	
ALMIR DE ALMEIDA RODRIGUES ROSE MARY DOS SANTOS BARBOSA	KEL9469	GO GO	HONDA/CG 125 TITAN KS HONDA/C100 BIZ	9C2JC30102R110075 9C2HA07003R012273	2001/2002 2002/2003	BANCO PANAMERICANO S.A.
WESGLEI MARTINS DA PAIXAO	KDU1886 KEN4935	GO	HONDA/CBX 200 STRADA	9C2MC2700XR017473	1999/1999	BANCO B. FINANCIAMENTO
MARIA APARECIDA DA SILVA ROMILDO RODRIGUES DOS SANTOS	KDR6042	GO GO	HONDA/C100 BIZ ES HONDA/C100 BIZ	9C2HA07101R229422 9C2HA0700XR030498	2001/2001 1999/1999	
RONALDO DOMINGOS DA SILVA	CDD6966	SP GO	FIAT/OGGI CS	9BD147A0000912893	1985/1985	
ADAO MARACAIPE DE SOUZA NARA RUBIA CANDIDA SILVA	NFT9373	GO	YAMAHA/YBR 125E HONDA/C100 BIZ ES	9C6KE043030017031 9C2HA07105R045982	2003/2003 2005/2005	ADMINISTRADORA C. N
WELDER RODRIGUEES CORDEIRO ALFEU LAURIANO JUNIOR	NFT9373 KEK5681 KEB7370	GO GO	HONDA/C100 BIZ HONDA/C100 BIZ	9C2HA07001R047069 9C2HA0700YR038234	2001/2001 2000/2000	OMNI S.A FINC INVEST
ADAHIL LUIZ BENETIDTO	KE13989	GO	YAMAHA/YBR 125E	9C6JE010010042100	2001/2001	
PANAMERICANO ARRENDAMENTO MERCANTIL S.A FERNANDO REBOUCAS ALMEIDA ARAUJO	NLM0163 KDW2439	GO GO	HONDA/CG 150 TITAN KS YAMAHA/YBR 125E	9C2KC15109R041044 9C6KE0100Y0010237	2009/2009 2000/2000	ITAU UNIBANCO S.A
MANOEL NEVES FILHO HELOISIO RODRIGUES DA SILVA	NCD7405	GO GO	JTA/SUZUKI EN125 YES	9CDNF41LJ5M007123 9C2JC1801HR141340	2005/2005 1987/1987	BANCO PANAMERICANO S.A.
LUIZ CARLOS DOS SANTOS	NJZ0244	GO	I/BAODIAO BD 125-11A	L2BB152167B828023 94J1XFBF55M010107	2007/2007	
EDSON PINHEIRO DE OLIVEIRA EDSON GOMES DE MELO	NFN6685 NKH9511	GO GO	SUNDOWN/WEB 100 HONDA/CG 150 TITAN ESD	94J1XFBF55M010107 9C2KC08208R031916	2005/2005 2008/2008	ADMINISTRADORA C. N
ODIVIO DOS SANTOS	MVO1876	GO	HONDA/CBX 200 STRADA	9C2MC270WWR010616	1998/1998	
SANTANDER BRASIL ARREND. MERC. S.A PAULO FERREIRA DE SOUZA	KCP/III	GO	YAMAHA/FACTOR YBR125 K HONDA/CG 125 TITAN	9C6KE122090024815 9C2JC250VTR060378	2008/2009 1996/1997	
JOAO CARDOSO DE SENA FILHO FELIPE ALEIXO COSTA	BRX6520 JJO3340	GO GO	YAMAHA/RD 135 HONDA/CG 125 TITAN ES	9C62MW000M0026440	1991/1991 2001/2002	
MARCIO HUMBERTO DOS REIS SILVA	JJO3340 KBG5332		H/HONDA CBX 150 AERO	9C2JC30202R106136 9C2KC0501JR103628	1998/1988	



GERALDA FERREIRA DOS SANTOS ROBSON DUARTE PINHEIRO GILSON RODRIGUES DOS SANTOS DANILLO BORGES COIMBRA ELZISCLAY FERREIRA VIANA DA SILVA	AMR0447 KEO4693 KCW2155 KER0167 CTY1614	GO GO GO TO GO	HONDA/CG 125 TITAN KS	9C2JC30705R008111 9C2JC30101R117149 9C2MC270RTTR004389 9C2MC35002R038928 CG125BR1305461	2005/2005 2001/2001 1996/1996 2002/2002 1983/1983	BANCO PANAMERICANO S.A.
ADALICIO FRANCISCO DE A. JUNIOR EDEMEIA MARIA DE PAULA KAMMER ELCIMAR FERREIFA INACIO ANTONIO FERANDO PEREIRA DE SOUSA EDUARDO OLIVEIRA PAULIK FINAUSTRIA ARRENDAMENTO MERCANTIL S.A JOSE AUGUSTO DIAS DOS SANTOS DEILSON DIAS SOUTO PEDRO JOSE DOS SANTOS LUIZ	KCX4777 KDF2277 MVO7347 NVS9516 JEJ9468 KDP5111 KBE9447 KEU22423 KLT5325	GO GO GO GO GO	Y/YAMAHA RX 180 CUSTON Y/YAMAHA RX 125 HONDA/CBX 200 STRADA HONDA/CG 125 FAN KS	3V9009000 2H3069105 9C2MC270WWR021156 9C2JC4110AR082098 9BWZZZ30ZLT067242 9C2JC250XWR078231 9C2JC1911HR112844 9C2MC35002R026512 9C2MC35002R036874	1982/1982 1985/1985 1998/1998 2010/2010 1990/1990 1998/1999 1987/1987 2002/2002 2002/2002	BANCO ITAUCARD S.A.
JOAO CALDEIRA PEREIRA SEBASTIANA DAS GRAÇAS SILVA PANAMERICANO ARRENDAMENTO MERCANTIL S.A ANA CRISTINA R DOS SANTOS WILSON GERALDO BARBOSA JESAIAS ARAUJO DE FREITAS PAULO HERNANDO PEREIRA DA SILVA JOSE FIRMINO DE MENEZES ANDERSON DA SILVA SILVEIRA	KBM9507 NGJ7693 NKU0093 GSQ6878 KDL8699 NKB4933 NFI8618 NKL9021 IHK7223	GO GO GO GO GO GO RS	H/HONDA ML 125 HONDA/CBX 250 TWISTER HONDA/CG 150 TITAN KS HONDA/C100 BIZ H/HONDA CG 125 JTA/SUZUKI EN125 YES HONDA/CG 125 TITAN ES SUNDOWN/MAX 125 SE FORD/COURIER CLX	CG125BR2136385 9C2MC35006R011894 9C2KC08108R236192 9C2HA0700XR036496 9C2JC1801JR120363 9CDNF41LJ8M203961 9C2JC30204R023645 94J2XDCA88M026480 9BFLDZPPAWB867010	1984/1984 2006/2006 2008/2008 1999/1999 1988/1988 2008/2008 2003/2004 2008/2008 1998/1998	BANCO B. FINANCIAMENTO
CANDIDO C DE PEÇAS LTDA AMELIA BARBOSA LUCIENE SALES DE LIMA JULIO CESAR FERREIRA MACHADO EDMILSON MARQUES DA COSTA DIOMAR COELHO DA SILVA	NGI5316 NGV8136 KCX2612 NLN2516 KDP9797 NVX2522	GO GO GO GO GO	JTA/SUZUKI EM 125 YES SUNDOWN/HUNTER 90 H/HONDA ML 125 SUNDOWN/WEB 100 HONDA/CG 125 TITAN YAMAHA/XTZ 125E	9CDNF41LJ8M089873 94J2XMJG77M019632 CG125BR2161549 94J1XFBH78M053680 9C2JC250WWR212085 9C6KE1250A0014781	2007/2008 2007/2007 1986/1986 2007/2008 1998/1998 2010/2010	BANCO FINASA S.A. BANCO PANAMERICANO S.A. BANCO PANAMERICANO S.A.
AERO MOTOS II LTDA CARLOS EDUARDO MARQUES ELEANE ALVES REBEIRO UESLEI RIBEIRO DE SOUZA NILSON ALMEIDA DOS SANTOS JEFFERSON MATURANO DIAS BANCO BRADESCO FINANCIAMENTOS S.A.	HPN8811 JJS0526 KEU7369 NVS6745 JOQ8212 KEE0131 NKJ2453	GO DF GO GO BA GO GO	HONDA/CBX 250 TWISTER YAMAHA/YBR 125K HONDA/C100 BIZ ES YAMAHA/FACTOR YBR125 ED HONDA/NXR125 BROS KS HONDA/CG 125 TITAN KS HONDA/BIZ 125 KS	9C2MC35002R050019 9C6KE044040055929 9C2HA07102R057638 9C6KE1200A0073437 9C2JD20105R006827 9C2JC30101R066813 9C2JA04108R037596	2002/2002 2004/2004 2002/2002 2010/2010 2005/2005 2001/2001 2008/2008	BANCO PANAMERICANO S.A.
ADAILTON JOAQUIM DA SILVA IVAN VIEIRA MARQUES PANAMERICANO ARRENDAMENTO MERCANTIL S.A SILVIO SCHOICH SAGAWA KEISIELLY SILVA DE JESUS KILLDER CARNEIRO DIAS UESLEM MARQUES CARLOS ODAIR MOREIRA DA SILVA	KCZ6874 KCQ2617 KDY6683 KDQ4230 NGN0335 KBL1643 GOQ5477	GO GO GO GO GO	HONDA/CG 125 TITAN Y/YAMAHA DT 180 N VW/GOL 16V H/HONDA TURUNA 125 YAMAHA/FAZER YS250 YAMAHA/RD 135 YAMAHA/RD 135	9C2JC250VTR026935 58W007056 9BWZZZ373XT053632 CG125BR3041495 9C6KG017060019212 9C62MW000M0028847 9C62MW000S0039351	1996/1997 1985/1985 1999/1999 1982/1982 2006/2006 1991/1991 1995/1995	BANCO PANAMERICANO S.A.
ELIMAR SOARES DE OLIVEIRA MILTON CLAUDIO DA SILVA SINDOMAR PEREIRA DE SOUZA MARINA RAMOS DOS SANTOS MARCOS MENDES ARANTES DAGMA DA CONCEICAO S COSTA CAMPOS	KDJ0985 CNJ5504 BHY4965 JFR6694 NKY3635 JYW0687 NFR2443	GO GO GO GO GO	HONDA/CG 125 TITAN HONDA/CBX 200 STRADA Y/YAMAHA RX 125 HONDA/CG 125 TITAN KS I/LUOIIA LJ125 MIZA EASY HONDA/CG 125 TITAN HONDA/CG 125 FAN	9C2JC250VVR144051 9C2MC270WWR018912 2H3044272 9C2JC30101R006084 LBFXCJDJ881100862 9C2JC250WWR114619 9C2JC30705R016092	1997/1997 1998/1998 1982/1982 2000/2001 2007/2008 1998/1998 2005/2005	BANCO PANAMERICANO S.A.
TANIA APARECIDA DOS DANTOS JOSE DE ALMEIDA NETO ADRIANA PINHEIRO DANTAS MANOEL SARDINHA LAZARO BISPO PENA GUSTAVO LOPES MARTINS PAULO TEIXEIRA DE SOUSA	KEB6795 KCM9563 KBE5888 KBV7693 KBG8504 CJW1763 NFV6093	MT GO GO GO GO GO	HONDA/CG 125 TITAN KS	9C2JC3010YR069584 9C2MC2701SRS03703 9C2JC1801MR591146 5C11AHC134035 CG125BR1495076 9C64MS000V0022348 9C6KE044050119616	2000/2000 1995/1995 1991/1991 1978/1978 1986/1986 1997/1997 2005/2005	
LANA GALGANIA CANTANHEDE SANTOS DANIEL COSTA AGUIAR ADRIANO PERES RODRIGUES CYNTHIA SILVA PEREIRA EMILIANNO MONTEIRO DA SILVA JOSE MARIA SOARES DE OLIVEIRA	NGN0687 KEO7802 NGU7681 NGL7988 KCV1378 NFL0634	GO GO	HONDA/CG 150 TITAN ES HONDA/C100 BIZ YAMAHA/YBR 125E HONDA/CG 150 TITAN ES	9C2KC08508R012033 9C2HA07002R012716 9C6KE091070028980 9C2KC08507R024444 CG125BR1511608 9C2KC08105R143958	2007/2008 2002/2002 2006/2007 2006/2007 1986/1986 2005/2005	AYMORE CFI AS RES DOM WALKIRIA MARTINS DA BANCO FINASA S.A. BANCO FINASA S.A. BANCO FINASA S.A.
SILVIO CANDIDO FERREIRA JUNIOR WEBERTE MARTINS DOS SANTOS	CHK1425 KET6689	GO GO	YAMAHA/RD 135 HONDA/CG 125 TITAN KSE HONDA/CG 125 TITAN KS	9C262MW000W0060802 9C2JC30213R508259	1998/1998 2002/2003	BANCO PANAMERICANO S.A.
DEUZIRON BATISTA BARBOSA PAULO HENRIQUE SILVA COELHO JOSE FERREIRA DE MORAES	KEC1967 NVP3258 KDS4691	GO GO GO	HONDA/CG 125 FAN KS H/HONDA CG 125	9C2JC3010YR110181 9C2JC4110BR310682 CG1251073736	2000/2000 2010/2011 1980/1980	BANCO PANAMERICANO S.A.
GRACIELLY MOREIRA BARROS RUBENS TELES TERRA FRANCISCO DE ASSIS PEREIRA CORREA ORIPES RODRIGUES DA SILVA SHIRLEY APARECIDA FUNDAO BORGES BRAZ JUSTINO DE OLIVEIRA VANDERLEY GOMES DA COSTA PANAMERICANO ARRENDAMENTO MERCANTIL S.A HELIELTON FREITAS SILVA BANCO PANAMERICANO S.A.	NGJ5725 MVU8094 NKN0504 KEF7116 KDO3256 HPE8009 CIF0597 NKD0024 NFU3204 DHJ2745	GO TO GO GO GO GO GO SP	SUNDOWN/HUNTER 90 YAMAHA/JOG TEEN DAFRA/SPEED 150 YAMAHA/YBR 125E IMP/ASIA TOWNER DLX HONDA/NX 350 SAHARA YAMAHA/CY 50 JOG HONDA/CG 150 TITAN ESD YAMAHA/YBR 125E YAMAHA/YBR 125E	94J2XMJG66M002036 9C65JR00040011919 95VCA1E288M014141 9C6KE010010028404 KN3HNS8D2VK054420 9C2ND050XWR001010 9C64MS000V0019166 9C2KC08208R065690 9C6KE043050060032 9C6KE043030019127	2006/2006 2004/2004 2008/2008 2001/2001 1997/1998 1998/1997 2008/2008 2005/2005 2003/2003	
ANDRE FABIO DA COSTA CHARLES HENRIQUE DE PAIVA DANIEL FERNANDES MOURAO FILHO DONIZETE DE ASSIS BRITO HEBERTON FRUTUOSO DA SILVA VANDO HORACIO DE ALMEIDA	KEK5966 NWG5817 BVV6433 BSK8642 KDE1036 KCJ3467	GO GO GO MG GO	HONDA/CG 125 TITAN KS HONDA/CG 125 FAN ES HONDA/CG 125 TITAN H/HONDA ML 125	9C2JC30101R194891 9C2JC4120AR073454 9C2JC2501RRS31279 CG125BR2114753 9C2MC270VVR014812 5E08AKC120983	2001/2001 2010/2010 1994/1995 1983/1983 1997/1997 1980/1980	BV F. S.A C. F. E I.
ANTONIO CARLOS NASCIMENTO DA SILVA WENDER ETERNO MEDEIROS RONALDO RODRIGUES DAMASCENO ERONILZON ALVES DE ALENCAR	BXU9916 NVT7135 NFQ7254 KEI4462	GO GO GO	HONDA/CG 125 TITAN HONDA/CG 150 FAN ESI HONDA/C100 BIZ YAMAHA/YBR 125E	9C2JC2501SRS38233 9C2KC1550AR187629 9C2HA07005R021672 9C6KE010010026678	1995/1995 2010/2010 2005/2005 2001/2001	BANCO PANAMERICANO S.A.
GILBERTO RODRIGUES DOS SANTOS ANTONIO RODRIGUES SILVA JULIO CESAR ALCANTARA CORREA ABRAHAM RODRIGUES DO NASCIMENTO CLEVIS GOUVEA DE ABREU	KCL2035 KFA7508 NGU3333 KER9497 KCN6866	GO GO GO GO	H/HONDA ML 125 YAMAHA/YBR 125K YAMAHA/FAZER YS250 HONDA/CBX 250 TWISTER H/HONDA CG 125	9C2JC1911JR109348 9C6KE044030002530 9C6KG017070051587 9C2MC35002R043165 CG125BR1330224	1988/1988 2002/2003 2007/2007 2002/2002 1983/1983	BANCO FINASA S.A. BANCO FINASA S.A.
JOAO CARLOS DE SOUZA CASTILHO BANCO BRADESCO FINANCIAMENTOS S.A. JOAO ANTONIO DOS SANTOS GUIMARAES ROGERIO DE SOUZA SIMAO RAIMUNDO HORACIO SILVA DE AGUIAR DANILLO NAHUM SARDINHA	KEV9179 NLI6274 NGW8613 BSJ9263 KDS9996 NGW2017	GO GO GO GO GO	HONDA/C100 BIZ MAIS YAMAHA/FACTOR YBR125 K SUNDOWN/HUNTER 90 HONDA/CG 125 TITAN HONDA/CG 125 TITAN JTA/SUZUKI EM 125 YES	9C2HA07203R000617 9C6KE122090059348 94J2XMJB77M010414 9C2JC250TTR013690 9C2JC2500XR128961 9CDNF41LJ8M096772	2002/2003 2009/2009 2007/2007 1996/1996 1999/1999 2007/2008	
JACIMAR CESARIO DE PAULO VILMAR PACHECO DO CARMO CEZAR AUGUSTO PADOVANI VALDECY TELES DA SILVA	BSB5210 NKE5392 CWA8590 NGJ6318	GO GO SP GO	HONDA/CG 125 TITAN HONDA/CG 150 TITAN KS HONDA/CG 155 TITAN SUNDOWN/WEB 100	9C2JC250VVR121517 9C2KC08106R971853 9C2JC2500XR165055 94J1XFBL67M036347	1997/1997 2006/2006 1999/1999 2006/2007	
PAULO ALONSO MONTEIRO FERNANDO ALVS DE MEDEIROS FRANCISCO WELLINGTON DOS S ROCHA CELSO DE MACEDO E. SILVA MIGUEL RODRIGUES DA MATA	KCP5076 NLF2074 KCJ5543 KBF4727 KBN0632	GO GO GO GO	H/HONDA CG 125 HONDA/CG 150 TITAN KS H/HONDA CG 125 VW/SANTANA CS	CG125BR1491429 9C2KC08108R285151 CG125BR1493296 9BWZZZ32ZFP204852 9BG5TC11UFC126941	1986/1986 2008/2008 1986/1986 2001/2001 1999/1999	BANCO ITAUCARD S.A. OMNI LOCAL S/A CFI

BANCO DO BRASIL S.A

ITAU UNIBANCO S.A.

ITAU UNIBANCO S.A.

WENDEL FLAVIO SOUZA WENDEL FLAVIO SOUZA
JAELMA MARIA BEZERRA
BANCO ITAUCARD
LESLIE MONICA FAGUNDES FELIX
HSBC BANK BRASIL S A BCO MULTIPLO
MARIA DAS GRAÇAS RAMOS RIBEIRO
RAUL VIDAL DA SILVA
WENDEL DE SOUSA SILVA

KDX1797 GO GO SP GO SP GO GO IMP/FORD ESCORT GL 16V F 8AFZZZEFFYJ011079 1999/2000 IMP/FORD ESCORT OV VW/GOL 16V IMP/FIAT PALIO EX VW/PASSAT LS GM/CELTA VW/APOLLO GLS VW/VARIANT II MVQ3395 CPM9701 9BWCA15X9YT183470 8AP178096W4096642 9BWZZZ32ZEP059984 2000/2000 1998/1999 1984/1984 BYA3093 CQB8731 KCM9598 9BGRD08Z01G124996 9BWZZZ54ZMB184406 BW005824 2001/2001 1991/1991 KBZ8501 1978/1978 KDT4340 VW/GOL 16V 9BWZZZ373YP029039 1999/2000

Os interessados que tiverem dúvidas a respeito da presente NOTIFICAÇÃO, serão atendidos pela COMISSÃO ESPECIAL DE LEILÃO DE VEÍCULOS AUTOMOTORES, na SUPERINTENDENCIA MUNICIPAL DE TRANSITO E TRANSPORTE DE APARECIDA DE GOIANIA - SMTA., telefones/fax: (0xx62) 3545-4816/4813/4889/4891, em horário de expediente. Caso o veículo já tenha sido liberado, favor desconsiderar esta notificação.

Aparecida de Goiânia, 23 de julho de 2012. PAULO CESAR G. DE MELO

PREFEITURA MUNICIPAL DE APARECIDA DO RIO DOCE FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE

ISSN 1677-7069

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 15/2012

O Fundo Municipal de Saúde de Aparecida do Rio Doce GO, torna público que realizará a seguinte licitação: MODALIDADE: PREGÃO PRESENCIAL TIPO: MENOR PREÇO DATA DA ABERTURA: 26/11/2012HORÁRIO: 09:00 hs OBJETO DA LICITAÇÃO: A aquisição de um veículo, 0 km, motor 1.6, ou superior, (Flex), 05 portas, ano e modelo no mínimo 2012/2013, com ar condicionado e direção hidráulica, de fabricação nacional, com capacidade para 05 pessoas, para atender as necessidades da Secretaria Municipal de pessoas, para atender as necessidades da Sectetaria Minicipia de Saúde de Aparecida do Rio Doce-GO. LOCAL DA SESSÃO DE ABERTURA: Rua Adalto Fernandes, nº 201 Centro - Aparecida do Rio Doce- GO.Interessado: Retire o Edital no Local da Sessão de Abertura, maiores informações pelo Telefone: 64-3637-1107, ramal

> Aparecida do Rio Doce-GO, 6 de novembro de 2012 EDIVALDO EURÍPEDES OLIVEIRA DA COSTA Pregoeiro

PREFEITURA MUNICIPAL DE CIDADE OCIDENTAL

EXTRATO DE CONTRATO Nº 223/2012

Município de Cidade Ocidental, Estado de Goiás e a empresa GOIÁS CONSTRUTORA LTDA.

DO OBJETO: Execução de Obra sob o regime de empreitada por preço unitário para Execução de serviços integrados de obras urbanas de águas pluviais, terraplenagem e pavimentação asfáltica no bairro Jardim ABC, neste município.

MODALIDADE DE LICITAÇÃO: Concorrência Publica nº 005/12. DO REPASSE: nº.15.451.12.30.1027 4.4.9.0.51 - Recurso transferido do Ministério das Cidades Repasse Nº 766699/2011/Recurso Pró-

prio DO PREÇO: R\$ 3.647.390,65 DO PRAZO: 120 (cento e vinte) dias Assinaturas:

CARLOS EDUARDO RAMOS RODRIGUES - Gestor Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE MINAÇU

EXTRATOS DE CONTRATOS

REGISTRO DE PREÇOS PREGÃO PRESENCIAL Nº. 015/2012. REGISTRO DE PREÇOS PREGAO PRESENCIAL Nº. 015/2012. CONTRATANTE: Município de Minaçu; CONTRATADAS: ESTER MARIA SILVA - ME Valor global R\$ 36.486,40, CLEIRIANE DA CRUZ JUNQUEIRA Valor global R\$ 97.080,00, JESSIKA MARIEL-LE BRAGA FERREIRA Valor global R\$ 32.553,75 e EFIGÊNIA MARIA DE FRANÇA - ME Valor global R\$ 4.950,00, OBJETO: Aquisição de Gêneros Alimentícios, Material de Copa e Cozinha, Materiais de Expediente e Fornecimento de Gás, destinado à maturação de divisços programas de Scoratorio de Tevaldo. nutenção de diversos programas da Secretaria do Trabalho, Habitação e Promoção Social, relativo ao período de 13 de Setembro de 2012 a 31 de Dezembro 2012.

Extrato de Contrato Modalidade Pregão Presencial; 014/2012 CONTRATANTE: Município de Minaçu; CONTRATADA: DE PAU-LA E PRADO LTDA - ME, Valor global dos itens 01,02,03,04,05,06,07,08,09,10,11,12,13 e 14 R\$ 10.680,00 OBJETO: Aquisição de material permanente para escritório, equipamentos audiovisual (projetor e assessórios), equipamentos hospitalares (01 armário para acondicionamento de medicamento, 01 maca fixa, 01 escadinha), confecção de camisetas com serviços de serigrafia , confecção de panfletos e faixas e 20 horas de propaganda volante.

REGISTRO DE PREÇOS PREGÃO PRESENCIAL Nº. 018/2012. CONTRATANTE: Município de Minaçu; CONTRATADA: SUPER-MERCADO SOLUÇÃO LTDA -ME Valor global R\$ 110.628,42, OBJETO: Aquisição de Gêneros Alimentícios, Material de Copa e Cozinha e Fornecimento de Gás, destinado à manutenção de diversos programas da Secretaria do Trabalho, Habitação e Promoção Social, relativo ao período de 05 de Outubro de 2012 a 31 de Dezembro 2012.Minaçu, 08 de Novembro de 2012. CICERO ROMÃO RO-DRIGUES Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE SENADOR CANEDO

AVISO DE RESULTADO PREGÃO PRESENCIAL Nº 174/2012

A Prefeitura Municipal de Senador Canedo, torna público, o Resultado do Pregão Presencial nº 174/2012 - CPL, Processo: 2012011461.

Objeto: Aquisição de uniformes e acessórios para os agentes de combate a endemias, Tipo: Menor Preço Por Item.

LICITANTE VENCEDORA: Frugatte e Tróia Confecções LTDA -

NIE. ITENS: 1, 2, 5, 8, 9. VALOR: R\$ 12.098,50(Doze Mil Noventa e Oito Reais e Cinqüenta

Centavos). LICITANTE VENCEDORA: Karisma Indústria e Comércio de Ma-lhas LTDA - ME. ITENS: 3, 6, 7, 11. VALOR: R\$ 10.503,80(Dez Mil Quinhentos e Três Reais e Oitenta

Centavos).
LICITANTE VENCEDORA: T & T Gondin Comercio e Representações EIRELI - ME ITENS: 10.

VALOR: R\$ 11.502,00 (Onze Mil Quinhentos e Dois Reais).
VALOR TOTAL: R\$ 34.104,30(Trinta e Quatros Mil Cento e Quatro

VALOR TOTAL: R\$ 34.104,30(1finta e Quatros Mil Cento e Quatro Reais e Trinta Centavos). Comissão Permanente de Licitação, situada na Rodovia GO 403 KM 09 Conjunto Morada do Morro, Senador Canedo - Goiás. Informações Fone: 62 32759901

Senador Canedo, 7 de Novembro de 2012. LÍVIA DE MATTOS Pregoeira

ESTADO DO MARANHÃO PREFEITURA MUNICIPAL DE BOM JESUS DAS SELVAS

EXTRATO DE DISTRATO

Espécie: Termo de Distrato do Contrato da Tomada de Preços nº 12/2011. PARTES: PREFEITURA MUNICIPAL DE BOM JESUS DAS SELVAS e a empresa AGATA CONSTRUÇÕES E SERVIÇOS LTDA ORIETO: As portes existe a militaria de la contrata del contrata de la contrata de la contrata del contrata de la contrata del contrata de la contrata de la contrata de la contrata del contrata de la contrata de LTDA. OBJETO: As partes acima qualificadas, de comum acordo e na melhor forma de direito, estabelecem o presente DISTRATO do Contrato de Prestação de Serviços referente à Tomada nº 012/2011, o qual tinha por objeto a execução dos serviços de Construção de escola, no âmbito do Programa Nacional de Reestruturação e aparelhagem da rede escolar pública de Educação Infantil - PROIN-FÂNCIA, o presente DISTRATO é irrevogável e irretratável, não cabendo arrependimento das partes, obrigando-se por si, seus herdeiros e sucessores. DATA DE ASSINATURA: 23/10/2012. BASE LEGAL: Art. 79, II da Lei nº. 8.666/93 e suas alterações. FORO: Comarca de Buriticupu-MA. ASSINATURAS: LUIZ SABRY AZAR e EDILENE RODRIGUES COSTA AMORIM.

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Espécie: Primeiro Termo Aditivo de Contrato. Tomada de Preços nº 12/2011. PARTES: PREFEITURA MUNICIPAL DE BOM JESUS DAS SELVAS e a empresa AGATA CONSTRUÇÕES E SERVIÇOS LTDA. OBJETO: Prorroga - se por 210 (duzentos e dez) dias o prazo de vigência do presente contrato, permanecendo em vigor todas as demais cláusulas não alcançadas no presente instrumento. DATA DE ASSINATURA: 18/05/2012. BASE LEGAL: § 1ª do art. 57 da Lei Federal nº 8.666/93 e suas alterações. FORO: Comarca de Buriticupu-MA. ASSINATURAS: LUIZ SABRY AZAR e EDILENE RODRI-GUES COSTA AMORIM.

Espécie: Segundo Termo Aditivo de Contrato. Tomada de Preços nº 12/2011. PARTES: PREFEITURA MUNICIPAL DE BOM JESUS DAS SELVAS e a empresa AGATA CONSTRUÇÕES E SERVIÇOS LTDA. OBJETO: O presente termo vem aditiva em R\$ 88.650,22 (oitenta e oito mil seiscentos e cinquenta reais e vinte e dois centavos). FONTE DE RECURSO - 02.02.07 - MANUTENÇÃO E DE-SENVOLVIMENTO DO MDE, nº 12.361.0123.1019.0000 - Cons-trução, Ampliação e Reformas de Unidades Escolares do Ensino Fundamental, Elemento de Despesa: 4.4.90.51.00 - Obras e Instalações. DATA DE ASSINATURA: 19/10/2012. BASE LEGAL: art. 65, inciso II, da Lei Federal nº 8.666/93 e suas alterações. FORO: Comarca de Buriticupu-MA. ASSINATURAS: LUIZ SABRY AZAR e EDILENE RODRIGUES COSTA AMORIM.

PREFEITURA MUNICIPAL DE BURITI

AVISO DE ALTERAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 31/2012

A Prefeitura Municipal de Buriti-Ma. Avisa aos interessados que houve a Alteração do Edital da Modalidade PREGÃO PRE-SENCIAL PARA TOMADA DE PREÇOS Nº 31/2012ª, será regida pela lei nº 8.666-93 e suas alterações. OBJETO: Construção de um Centro de Educação Infantil: 06 de julho de 2012. Recebimento e Abertura dos envelopes de Habilitação e Proposta: às 11:00 horas, ENDEREÇO: Sala da Comissão Permanente de Licitação sito à Praça Felinto Farias s/n, Centro - Buriti/Ma. DOCUMENTAÇÃO E PRO-POSTA: Relativas a TOMADA DE PREÇO Nº 31/2012, participarão da Licitação, todas as firmas especializadas no ramo, que comprovem possuir os requisitos mínimos de qualificação exigidos no Edital, para execução de seus objetivos perante à Comissão Permanente de Licitação. OBTENÇÃO DO EDITAL: O Edital e seus anexos poderão ser consultados Gratuitamente na sala da Comissão Permanente de Licitação, no endereço acima citado de segunda à sexta -feira no horário das 8: 00 às 18:00 horas.

Buriti-MA, 29 de outubro de 2012. ERINALDA DA CONCEIÇÃO DUTRA SOUSA

PREFEITURA MUNICIPAL DE GOVERNADOR ARCHER

AVISO DE RETIFICAÇÃO TOMADA DE PREÇOS N^2 13/2012

A Prefeitura Municipal de Governador Archer - MA, informa a todos os interessados que o aviso de licitação na modalidade Tomada de Preços, do TIPO: Menor preço, na forma de Execução Indireta, sob o Regime de Empreitada por Preço Global, objetivando a contratação de empresa para a execução dos serviços de construção de unidades habitacionais no Povoado Vila Fialho, zona rural do Município, publicado no Diário Oficial da União na edição nº 211, quarta-feira, dia 31 de outubro de 2012, pagina 234, seção 3. Onde leu-se: à realizar-se às 09:00 horas do dia 19 de outubro de 2012. Leia-se: à realizar-se às 09:00 horas do dia 19 de novembro de 2012. As demais informações contidos no referido aviso estavam corretas.

> Governador Archer-MA, 5 de novembro de 2012 FRANCISCO ALEX CAMPOS PEDROSA Presidente da CPL

PREFEITURA MUNICIPAL DE IMPERATRIZ

AVISO

A autoridade Superior torna público o julgamento do recurso da licitante: AGRIMAH TRATORES MÁQUINAS E IMPLEMENTOS AGRÍCOLAS LTDA, RATIFICANDO a decisão da Sra. Pregoeira, conforme consta na respectiva ata de 01 de outubro de 2012, e informa que os fundamentos encontram-se nos autos do Processo Licitatório nº. 17.001.002/2012 - SEAAP, PREGÃO PRESENCIAL º. 148/2012 - CPL, especialmente no parecer da Procuradoria Geral do Município e do julgamento final proferido pela Sra. Pregoeira, nos termos: INDEFERIR o recurso interposto e MANTER A DECISÃO de declarar INABILITADA a empresa AGRIMAH TRATORES MÁQUINAS E IMPLEMENTOS AGRÍCOLAS LTDA.

> Em 7 de novembro de 2012. SEBASTIÃO TORRES MADEIRA Prefeito

AVISO DE RETIFICAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 124/2012

Informamos que no Edital referente ao Pregão Presencial nº 124/2012 que tem como objeto a Aquisição Consignada de Órtese, Prótese e Materiais Especiais (OPMS) para atender as necessidades do HMI e HII, onde, Lê-se: Menor Preço por Item. Leia-se: Menor Preço Global. Matéria publicada no DOÚ, seção 03, página 246, no dia 29 de outubro de 2012.

> DENISE MAGALHÃES BRIGE Presidente da CPL

PREFEITURA MUNICIPAL DE PINHEIRO SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO E FINANÇAS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 51/2012

O Município de Pinheiro-MA, através da Prefeitura Municipal de Pinheiro, por meio da Comissão Permanente de Licitação-CPL, torna público, para conhecimento dos interessados que, com base na Lei nº 10.520/02, Decreto Municipal nº 013/07 e subsidiariamente as disposições da Lei nº 8.666/93 e suas alterações posteriores, realizará às 08:00 (oito horas) do dia 22 de novembro de 2012, licitação na modalidade Pregão Presencial nº 051/2012, do tipo menor preço, tendo por objeto a contratação de empresa para fornecimento de passagens especiais reduzidas para transporte coletivo (passe escolar), de interesse da Secretaria Municipal de Educação. A presente licitação será realizada no Auditório da Prefeitura Municipal de Pinheiro, situada na Praça José Sarney, nº 560, Centro, Pinheiro - MA e será presidida pelo Pregoeiro desta Prefeitura Municipal. O edital e seus anexos estão a disposição dos interessados nos sítios www.pinheiro.ma.gov.br e www.tce.ma.gov.br ou no endereço supra, de segunda-feira a sexta-feira, no horário das 08:00h (oito horas) às 12:00h (doze horas) onde poderão ser consultados gratuitamente ou obtidos mediante o recolhimento da importância de R\$ 50,00 (cinquenta reais) feito, exclusivamente, através de Documento de Arrecadação Municipal. Esclarecimentos adicionais, no mesmo endereço e pelo telefone (98) 3381-0606.

Pinheiro - MA, 6 de novembro de 2012. RICARDO JORGE MORAES RIBEIRO Pregoeiro

PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO LUÍS

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 33/2012

A Central Permanente de Licitação da Prefeitura de São Luís (MA), localizada na Rua das Andirobas, nº. 26, 2º andar, Renascença I, comunica aos interessados que realizará licitação na modalidade TOMADA DE PREÇOS de nº. 033/2012, no dia 26/11/12 às 15h30, objetivando a contratação de empresa especializada em engenharia para realização de serviços necessários e indispensáveis para o Levantamento da Situação Escolar - LSE, nas 260 (duzentas e sessenta) escolas de educação básica da rede municipal de ensino, de interesse da Secretaria Municipal de Educação - SEMED.

O Edital poderá ser obtido ou consultado na Central Per-

O Edital poderá ser obtido ou consultado na Central Permanente de Licitação, em dias úteis, de segunda a quinta, das 13 às 18h, e sexta-feira, das 8 às 13h. A obtenção do edital será mediante a entrega de 01 (uma) resma de papel, tamanho A4, 210 x 297 mm, 75 g/m², ultra branco, junto ao setor de venda de editais, referente ao custo de reprodução do presente instrumento convocatório.

São Luís-MA, 6 de novembro de 2012. JOSÉ DE RIBAMAR LAUNÉ CAMPELO Membro da Comissão

PREFEITURA MUNICIPAL DE TIMON

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS N $^{\circ}$ 4.007/2012

A Coordenadoria Geral de Controle das Licitações Públicas do Município torna público que realizará licitação na modalidade Tomada de Preços nº. 004.007/2012; tipo: Menor Preço Global. Abertura: 28/11/2012, às 9h. Objeto: contratação de empresa especializada para prestação de serviço de consultoria técnica para licenciamento ambiental da construção do Shopping dos Cocais, no município de Timon-MA. Recurso: PMT. Local: Sala de reunião da Prefeitura Municipal de Timon. O Edital poderá ser obtido ou consultado no Núcleo de Licitação da SEMAD, situada na Praça São José, s/nº, Centro, Timon-MA, em dias úteis, de segunda a quinta, das 8h00min às 13h00min. Outras informações: Fone: (086) 8824-0312 / (099) 9914-6781 - Sala da Coordenadoria Geral de Controle das Licitações/Prefeitura Municipal de Timon - Praça São José, s/nº, Centro, Timon-MA (e-mail: lydia35@gmail.com).

Timon-MA, 7 de novembro de 2012. MARIA LÍDIA DE ARAÚJO NASCIMENTO p/Coordenadoria

ESTADO DE MATO GROSSO PREFEITURA MUNICIPAL DE CAMPINÁPOLIS

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Espécie: Primeiro Termo de Readequação ao Contrato Administrativo nº 222/2012. Extrato do primeiro termo de Readequação ao contrato administrativo nº 222/2012, em que celebram a empresa contratada: B. C. Do Brasil Construtora LTDA e a Contratante: Prefeitura Municipal de Campinápolis. OBJETO: Em virtude da readequação das planilhas orçamentárias de acordo com os preços da tabela do SINAPE promovidos através da Análise Técnica de Engenharia - CGEST/DIGAP/FNDE de 26/06/2012, o valor do objeto descrito na cláusula 3ª do contrato primitivo passará de R\$ 3.948.386,79 (três milhões novecentos e quarenta e oito mil trezentos e oitenta e seis reais e setenta e nove centavos), para R\$ 5.647.270,58 (cinco milhões esiscentos e quarenta e sete mil duzentos e setenta reais e cinquenta e oito centavos), Justificativa: As justificativas apresentada pelo Setor

de Engenharia e acatada pelo FNDE - Fundo Nacional do Desenvolvimento da Educação através de análise e parecer exarado pela analista de projetos do CGEST Sarah Barral Pinheiro, nos termos do processo nº 23400.002131/2010-02, em decorrência de discrepância entre os valores aprovados na planilha do Convênio 700276/2011, em relação aos demais convênios firmados com outros entes da Federação no mesmo programa e objeto, corroborado ainda, pela impossibilidade da realização de novo certame, que até o cumprimento dos tramites legais e a emissão da ordem de serviço para o inicio das obras, esta ficaria inviabilizada devido ao inicio do período chuvoso e as escolas estarem localizadas em aldeias indígenas, mais de 140 KM distante da sede do Município.

Espécie: Quinto Termo Aditivo ao Contrato Administrativo nº. 12/2011; Contratante: Prefeitura Municipal de Campinápolis/MT; Contratada: N. F. N. Guimarães e Cia Ltda. - Construtora Guimarães; Objeto: O presente Termo Aditivo tem por objeto a alteração do prazo de vigência e prazo de execução das obras do Contrato Administrativo supracitado para mais 150 (cento e cinquenta) dias consecutivos, compreendidos entre compreendidos entre 22 de outubro de 2012 a 21 de março de 2013. Justificativa: o prazo de vigência e execução da obra fora alterado devido à falta de repasse dos recursos referentes ao percentual executado da obra por parte da união, visto que o contrato supracitado é vinculado ao Contrato de Repasse nº. 0306504-65/2009 firmado entre o município de Campinápolis/MT e o Ministério do Turismo. Ratificação: Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Assinam: Vandeir Luiz Ribeiro - por parte da contratante e João Bosco Vital da Silva - por parte da contratada

Espécie: Quinto Termo Aditivo ao Contrato Administrativo nº. 13/2011; Contratante: Prefeitura Municipal de Campinápolis/MT; Contratada: N. F. N. Guimarães e Cia Ltda. - Construtora Guimarães; Objeto: O presente Termo Aditivo tem por objeto a alteração do prazo de vigência e prazo de execução das obras do Contrato Administrativo supracitado para mais 150 (cento e cinquenta) dias consecutivos, compreendidos entre compreendidos entre 22 de outubro de 2012 a 21 de março de 2013. Justificativa: o prazo de vigência e execução da obra fora alterado devido à falta de repasse dos recursos referentes ao percentual executado da obra por parte da união, visto que o contrato supracitado é vinculado ao Contrato de Repasse nº 0316182-86/2009 firmado entre o município de Campinápolis/MT e o Ministério das Cidades. Ratificação: Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato. Assinam: Vandeir Luiz Ribeiro - por parte da contratante e João Bosco Vital da Silva - por parte da contratada.

PREFEITURA MUNICIPAL DE CAMPO NOVO DO PARECIS

AVISO DE ALTERAÇÃO CONCORRÊNCIA № 13/2012

A Prefeitura Municipal de Campo Novo do Parecis informa aos interessados que o Edital de licitação modalidade Concorrência Publica nº013/2012, teve alterações em seu concludo.

Ficando sua abertura prorrogada para dia 10 de dezembro de 2012, às 08h00min. na sala de reuniões do Paço Municipal

Maiores informações e edital retificado poderão ser obtidas junto a CPL pelo telefone 65 3382 5147 / 5108, ou pelo site www.camponovodoparecis.mt.gov.br.

As demais disposições ficam sem alteração.

Publicado no DOU na seção 3 na pagina 268 em 11/10/2012.

Campo Novo do Parecis, 7 de novembro de 2012. LEANDRO NERY VARASCHIN Presidente da CPL

PREFEITURA MUNICIPAL DE CAMPO VERDE

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: oitavo termo aditivo contratual referente ao contrato nº. 148/2010, cujo objeto é a execução da construção do Shopping da Agricultura Familiar - 1ª E 2ª ETAPA. CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE CAMPO VERDE; CONTRATADO: TLT CONSTRUÇÕES LTDA; OBJETO: fica acrescido o valor de R\$ 81.753,53(oitenta e um mil, setecentos e cinquenta e três reais e cinquenta e três centavos). DATA DE ASSINATURA: 19 de outubro de 2012.

PREFEITURA MUNICIPAL DE COLIDER

EXTRATOS DE CONTRATOS

Espécie: CONTRATO Nº 084/2012; CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE COLIDER - MT; CONTRATADA: GENÉZIO F. DE SOUZA & CIA LTDA - ME; OBJETO: Execução da obra de construção do muro do Centro de Capacitação da Agricultura Familiar do Portal da Amazônia localizado no município de Colider/MT, Conforme Planilhas Orçamentárias, Memorial Descritivo e Projeto Planta da Tomada de Preços nº 014/2012. VALOR R\$: R\$ 32.105,97; VIGÊNCIA: 08/10/2012 à 31/12/2012.

Espécie: CONTRATO Nº 085/2012; CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE COLIDER - MT; CONTRATADA: MARIA MOROZ DE MIRANDA - ME; OBJETO: Aquisição de obras literárias (livros) para a escola municipal Bom Jesus do município de Colíder/MT, conforme abaixo descrito e proposta do Pregão Presencial nº 043/2012. VALOR R\$: R\$ 17.934,15; VIGÊNCIA: 09/10/2012 à 31/12/2012.

Espécie: CONTRATO Nº 087/2012; CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE COLIDER - MT; CONTRATADA: VANDERLEI LOBO MACHADO; OBJETO: Aquisição de GÊNEROS ALIMENTÍCIOS DA AGRICULTURA FAMILIAR PARA ALIMENTAÇÃO ESCOLAR, para alunos de educação básica pública matriculados nas escolas municipais de Colider/MT, verba FNDE/PNAE, de acordo com a Chamada Pública nº 002/2012, o qual fica fazendo parte integrante do presente contrato, independentemente de anexação ou transcrição. VALOR R\$: R\$ 8.129,80; VIGÊNCIA: 24/10/2012 à 31/12/2012.

Espécie: CONTRATO Nº 088/2012; CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE COLIDER - MT; CONTRATADA: EDSON MATOVANI; OBJETO: Aquisição de GÊNEROS ALIMENTÍCIOS DA AGRICULTURA FAMILIAR PARA ALIMENTAÇÃO ESCOLAR, para alunos de educação básica pública matriculados nas escolas municipais de Colider/MT, verba FNDE/PNAE, de acordo com a Chamada Pública nº 002/2012, o qual fica fazendo parte integrante do presente contrato, independentemente de anexação ou transcrição. VALOR R\$: R\$ 2.283,60 VIGÊNCIA: 24/10/2012 à 31/12/2012.

Espécie: CONTRATO Nº 089/2012; CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE COLIDER - MT; CONTRATADA: JORDINO LUCINEI MARTINS; OBJETO: Aquisição de GÊNEROS ALIMENTÍCIOS DA AGRICULTURA FAMÍLIAR PARA ALIMENTAÇÃO ESCOLAR, para alunos de educação básica pública matriculados nas escolas municipais de Colider/MT, verba FNDE/PNAE, de acordo com a Chamada Pública nº 002/2012, o qual fica fazendo parte integrante do presente contrato, independentemente de anexação ou transcrição. VALOR R\$: R\$ 2.970,92; VIGÊNCIA: 24/10/2012 à 31/12/2012

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Espécie: SEGUNDO TERMO ADITIVO AO CONTRATO DE ADMINISTRATIVO DE PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS Nº 014/2012; CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE COLIDER - MT; CONTRATANDA: TRANSPORTE LEANE LTDA - ME; OBJETO: Serviços de Transporte Escolar, com veículos de sua propriedade ou sob sua exclusiva responsabilidade, efetuando o transporte de estudantes, em trajetos de ida e volta, percorrendo nos dias letivos de aulas. Conforme Pregão Presencial nº 003/2012. Fica suprimido da Cláusula Primeira do Contrato Administrativo de Prestação de Serviços nº 014/2012, o valor de R\$ 12.869,42 (Doze Mil Oitocentos e Sessenta e Nove Reais e Quarenta e Dois Centavos), em razão da supressão da Linha 04 no período vespertino, passando o contrato original a ter o total de 13 linhas/trajetos a ser percorridos nos dias letivos do corrente exercício. DATA DE ASSINATURA: 08/10/2012

Espécie: SÉTIMO TERMO ADITIVO AO CONTRATO DE EXECUÇÃO DE OBRA Nº 100/2009; CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE COLIDER - MT; CONTRATADA: STRADA INCORPORADORA E CONSTRUTORA LTDA; OBJETO: Execução da Obra de Drenagem de Águas Pluviais, Pavimentação Asfáltica e Sinalização Viária na Av. José Luiz da Silva (Parcial), Av. Gov. Jaime Campos (Parcial), Av. Amazonas (Parcial) e Rua Borba Gato (Parcial) no Município de Colíder/MT, Conforme Projeto Planta, Memorial Descritivo e Planilhas Orçamentárias da Tomada de Preço nº 025/2009. Fica acrescentado a Cláusula Quarta - dos prazos do Contrato Original, o prazo de 69 (sessenta e nove) dias, terminando a vigência do contrato em 31 de Dezembro de 2012. DATA DE ASSINATURA: 15/10/2012.

PREFEITURA MUNICIPAL DE JUARA

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: ADITIVO N°. 357/2012 AO CONTRATO 434/2011. Contratante: Prefeitura Municipal de JUARA-MT. Contratado: CONSTRUTORA PROGRESSO LTDA, pessoa jurídica de direito privado, inscrita com o CNPJ sob o nº 10.558.007/0001-87, situada na Avenida Ayrton Senna, nº 491S, Centro, Juara - MT, neste ato representada pelo seu sócio/proprietário Sr. Charles Cristiano Honório de Oliveira, brasileiro, solteiro, empresário, portador do CPF 824.319.811-34 e RG 1147690-7. Processo: Tomada de Preços nº 14/2011. Objeto: Prorrogação do prazo de duração do Contrato original até 31 de Dezembro de 2012, por se tratar prestação de serviços de execução de obras de CONSTRUÇÃO DE ESCOLA INFANTIL TIPO B, CONFORME TERMO DE COMPROMISSO PAC 201517/2011 EM ATENDIMENTO A SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, no município de Juara/MT, conforme Plano de Trabalho, Projeto, Memorial Descritivo e Planilhas que fazem parte integrante deste instrumento, serviços estes a serem implementados na zona urbana do município de JUARA-MT, em consonância com o Projeto Básico, com a Proposta de Preços apresentada pela CONTRATADA, contendo todos os seus anexos, os quais fazem parte integrante deste contrato independentemente de sua transcrição, sendo de interesse da Administração, conforme justificativa técnica em anexo a este aditivo; atendendo assim a necessidade precípua da Administração. Assinatura: 06/11/2012. Vigência: 31/12/2012.



PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA MARILÂNDIA

AVISO TOMADA DE PREÇOS N^2 3/2012

A Comissão Permanente de Licitação torna público que do julgamento dos Recursos Administrativos interpostos pela empresa a NIDIA NOEMI GUILLERMET EPP, este restou improcedente, mantendo a CPL sua inabilitação, bem como julgou procedente o interposto pela HECOSERVICE CONSTRUÇÕES E SANEAMENTO LTDA, habilitando-a para a fase de propostas. Declara-se ainda como vencedora do certame como 1º classificada a empresa - MANANCIAL CONSULTORIA, INCORPORAÇÕES E CONSTRUÇÕES ME, que apresentou proposta no valor global de R\$-1.033.711,40 (hum milhão trinta e três mil setecentos e onze reais e quarenta centavos) e em 2º lugar a empresa HECOSERVICE CONSTRUÇÕES E SANEAMENTO LTDA, que apresentou proposta no valor de R\$-1.186.449,23 (hum milhão cento e oitenta e seis mil quatrocentos e quarenta e nove reais e vinte e três centavos). Ato contínuo, foi suspensa a sessão pela CPL para a decisão dos recursos que serão apresentados e continuidade do certame, com reabertura marcada para o dia 29 de novembro de 2012 às 09:00 horas, com anuência e concordância de todos os licitantes interessados que compareceram para participar do certame.

Nova Marilândia-MT, 6 de novembro de 2012. CLEITON SOUTO DE OLIVEIRA Presidente da Comissão

PREFEITURA MUNICIPAL DE PARANAÍTA

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: Quarto Termo Aditivo ao Contrato Administrativo nº 37/2011 Contratante: Prefeitura Municipal de Paranaíta/MT, Contratada: A M B da Silva - Publicidade. Do aditivo: Fica Aditada a Cláusula Segunda do Segundo Termo Aditivo do Contrato Primitivo. Do Valor Do Aditivo: 26.180,00 (vinte e seis mil e cento e oitenta reais), Paranaíta/MT, 23/10/2012.

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 45/2012

A Prefeitura Municipal de Paranaíta, através da sua Pregoeira nomeada pelo Decreto Municipal nº. 1.036/2012, torna público que estará realizando Licitação na Modalidade de Pregão Presencial nº. 045/2012 regido pela Lei nº. 10.520/2002 e pelo Decreto Municipal nº. 153/2009, subsidiada pela Lei nº. 8.666/1993. Objeto: Aquisição de equipamentos de informática para atender as necessidades da Secretaria Municipal de Educação. Início da Sessão: dia 29/11/2012, Horário: 09:00 horas. Credenciamento: das 08:30 às 09:00 horas. Retirada do Edital na Prefeitura e no site: www.paranaita.mt.gov.br, informações pelo telefone: (66) 3563-2700, Local: Sala de Licitações da Prefeitura Municipal de Paranaíta, situada a Rua Alceu Rossi, s/ nº. Centro, Paranaíta/MT, CEP: 78.590-000.

Paranaíta-MT, 7 de novembro de 2012 LUCIANE RAQUEL BRAUWERS

AVISO DE LICITAÇÃO FRACASSADA TOMADA DE PREÇOS Nº 28/2012

A Comissão Permanente de Licitação da Prefeitura Municipal de Paranaíta - MT, torna público que na Tomada de Preços 028/2012 realizada dia 06/11/2012 as 09:00 foi declarada fracassada

Paranaíta-MT, 6 de novembro de 2012 LUCIANE RAQUEL BRAUWERS Presidente da Comissão

AVISO DE REVOGAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 4/2012

A Prefeitura Municipal de Paranaíta - MT, de acordo com as disposições da Lei n.º 8.666/93 e suas alterações, torna público a revogação da Licitação - Concorrência nº 4/2012, por conveniência administrativa, de acordo com a permissão do artigo 49 da Lei Federal 8.666/93

Paranaíta-MT, 5 de novembro de 2012 LUCIANE RAQUEL BRAUWERS Presidente da CPI.

PREFEITURA MUNICIPAL DE PEIXOTO DE AZEVEDO

RESULTADO DE JULGAMENTO TOMADA DE PREÇOS Nº 13/2012

O Município de Peixoto de Azevedo-MT, torna público que na licitação em epigrafe, cujo objeto é contratação de empresa do ramo para executar todas as atividades inerentes a construção de cobertura da quadra poliesportiva na Escola Municipal Vida e Esperança No Distrito de União do Norte conforme termo de compromisso do PAC 2 Nº 203371/2012, termo de referencia e projeto, memorial descritivo e planilhas, para atender as necessidades da Secretaria Municipal de Educação e Cultura. Depois de concluída a fase de habilitação a única concorrente que apresentou envelopes de documentos e proposta de preços onde a mesma atendeu ao edital em

sua integralidade, na fase de proposta de preços sagrou-se vencedora a empresa: BR CARRARA CONSTRUÇÃO LTDA - ME, com o valor total de R\$ 144.195,97 (cento e quarenta e quatro mil cento e noventa e cinco reais e noventa e sete centavos).

Peixoto de Azevedo-MT, 7 de novembro de 2012. MANOEL DE JESUS N. BEZERRA Presidente da CPL

PREFEITURA MUNICIPAL DE RONDONÓPOLIS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 89/2012

A Prefeitura Municipal de Rondonópolis - MT, localizada à Av. Duque de Caxias, n°526, Bairro Vila Aurora, torna público para conhecimento dos interessados que por ordem do Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Rondonópolis-MT, através do Pregoeiro e Equipe de Apoio, realizará a licitação em epígrafe às 08:30 horas do dia 23 de novembro de 2012, na sala de Licitações da Secretaria Municipal de Administração, a abertura dos envelopes n.ºs 01 e 02, contendo: proposta comercial e documentos de habilitação, respectivamente, para o seguinte objeto: contratação de empresa ou entidade especializada para prestação de serviços técnico-profissionais especializado visando à elaboração de concurso público para provimento de vagas em aberto do quadro de pessoal e formação de cadastro de reserva para a Prefeitura Municipal de Rondonópolis-MT., conforme Edital e seus Anexos. Os interessados poderão retirar o edital completo gratuitamente no endereço eletrônico www.rondonopolis.mt.gov.br opção: Licitação, ou no endereço acima citado, horário das 13:00 às 18:00 horas, telefone para contato (66) 3411-5739, Departamento de Compras/Licitação.

Rondonópolis-MT, 7 de novembro de 2012 ANANIAS MARTINS DE SOUZA FILHO Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE SORRISO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 125/2012

O Município de Sorriso - MT, através de seu Pregoeiro Oficial torna Público, que realizará às 08:00 horas (Horário Oficial de Sorriso - MT), do dia 26 de novembro de 2012, na Sala de Licitações da Prefeitura Municipal, sito a Av. Porto Alegre, 2.525, Centro - Sorriso - MT, na modalidade de PREGÃO PRESENCIAL do tipo MENOR PREÇO POR ITEM, objetivando o "Registro de Preços para Futura e Eventual Aquisição de Equipamentos, Mobiliários, Equipamentos Cenotécnicos, Equipamentos de Iluminação Cênica, Materiais Esportivos e Outros Materiais para Praça de Esporte e Cultura de Sorriso - MT". O Edital poderá ser obtido junto a Prefeitura Municipal de Sorriso ou através do site www.sorriso.mt.gov.br. Maiores informações poderão ser obtidas junto a Comissão Permanente de Licitação, na Prefeitura Municipal em horário normal de expediente, das 07:00 às 13:00 horas ou através do telefone (66) 3545-4700.

Sorriso - MT, 7 de novembro de 2012 MIRALDO GOMES DE SOUZA

ESTADO DO MATO GROSSO DO SUL PREFEITURA MUNICIPAL DE CAMPO GRANDE SECRETARIA MUNICIPAL DE SERVIÇOS E OBRAS

EXTRATOS DE CONTRATOS

Espécie: Contrato nº 93, celebrado em 30 de março de 2012. Partes: Prefeitura Municipal de Campo Grande-MS e a Empresa SOTEF - Sociedade Técnica de Engenharia e Fundações Ltda. Fundamento legal: Lei Federal n. 8.666, de 21/6/93 e Legislação Complementar, de conformidade com o Edital de Tomada de Preços n. 090/2011, procedimento licitatório homologado e respectivo objeto adjudicado pelo Sr. Prefeito Municipal em 28/12/2011, anexo ao Processo Administrativo n. 106438/2011-54. Objeto: Execução de obras, visando a construção de ponte pré-moldada classe 45, no Córrego Anhanduí, Rua Arquiteto Álvaro Mancini, em Campo Grande-MS. Valor global: R\$ 1.404.998,83 (um milhão, quatrocentos e quatro mil, novecentos e noventa e oito reais e oitenta e três centavos). Prazo: 180 (cento e oitenta) dias consecutivos a contar da data do recebimento da Ordem de Execução dos Serviços pela CONTRATADA. Dotações: 0238 26 782 119 1014 44905181 FR: 37 - OP. CRÉDITO: 201053 OP.CRED/CEF-266916-85/08-PRO-T; e 0506 26 782 119 1014 44905181 FR: 01 - OP. CRÉDITO: 201053 - OP.CRED/CEF-266916-85/08-PRO-T. Assinaturas: João Antônio de Marco e Ronaldo Bernardo da Silva

Espécie: Contrato nº 113, celebrado em 23 de abril de 2012. Partes: Prefeitura Municipal de Campo Grande-MS e a Empresa Pavitec Construtora Ltda. Fundamento legal: Lei Federal n. 8.666, de 21/6/93 e Legislação Complementar, de conformidade com o Edital de Tomada de Preços n. 006/2012, procedimento licitatório homologado e respectivo objeto adjudicado pelo Sr. Prefeito Municipal em 18/4/2012, anexo ao Processo Administrativo n. 20586/2012-45. Objeto: Infraestrutura urbana, pavimentação asfáltica e drenagem de águas pluviais, no Jardim Botânico (parte), em Campo Grande-MS. Valor global: R\$ 1.327.591,56 (um milhão, trezentos e vinte e sete mil, quinhentos e noventa e um reais e cinqüenta e seis centavos). Prazo: 180 (cento e oitenta) dias consecutivos a contar da data do recebimento da Ordem de Execução dos Serviços pela CONTRA-

TADA. Dotações: 0217 26 782 62 2028 44905182 - FR: 03 - CON-VÊNIO: 201107 CONV. 751689/10-MI/JD.BOTÂNICO; 0403 26 782 62 2028 44905182 FR: 01 - CONVÊNIO: 201107 - CONV. 751689/10-MI/JD.BOTÂNICO. Assinaturas: João Antônio de Marco e Celso Antônio Salmazo.

Espécie: Contrato nº 117, celebrado em 26 de abril de 2012. Partes: Prefeitura Municipal de Campo Grande-MS e a Empresa Sulmetal Indústria, Comércio e Construção Ltda. Fundamento legal: Lei Federal n. 8.666, de 21/6/93 e Legislação Complementar, de conformidade com o Edital de Tomada de Preços n. 004/2012, procedimento licitatório homologado e respectivo objeto adjudicado pelo Sr. Prefeito Municipal em 18/4/2012, anexo ao Processo Administrativo n. 17028/2012-48. Objeto: Execução de obras, visando a construção de passarelas metálicas na Avenida Ernesto Geisel esquina com as Ruas Dom Aquino, Barão do Rio Branco, Avenida Afonso Pena e Rua Brilhante, em Campo Grande-MS. Valor global: R\$ 425.840,72 (quatrocentos e vinte e cinco mil, oitocentos e quarenta reais e setenta e dois centavos). Prazo: 120 (cento e vinte) dias consecutivos a contar da data do recebimento da Ordem de Execução dos Serviços pela CONTRATADA. Dotações: 0238 26 782 119 1014 44905182 - FR: 37 - 16 OP. CRÉDITO: 201053 OP.CRED/CEF-266916-85/08-PRO-T; 0506 26 782 119 1014 44905182 - FR: 01 - OP. CRÉDITO: 201053 OP.CRED/CEF-266916-85/08-PRO-T. Assinaturas: João Antônio de Marco e Manoel Gomes de Carvalho Junior.

Espécie: Contrato nº 118, celebrado em 26 de abril de 2012. Partes: Prefeitura Municipal de Campo Grande-MS e a Empresa Engepar Engenharia e Participações Ltda. Fundamento legal: Lei Federal n. 8.666, de 21/6/93 e Legislação Complementar, de conformidade com o Edital de Concorrência n. 105/2011, procedimento licitatório homologado e respectivo objeto adjudicado pelo Sr. Prefeito Municipal em 6/2/2012, anexo ao Processo Administrativo n. 96087/2011-10. Objeto: Execução de obras visando o manejo de águas pluviais no Rio Anhanduí - Lote 01 - Rua Santa Adélia/Rua do Aquário, em Campo Grande-MS. Valor Global: R\$ 17.159.946,27 (dezessete milhões, cento e cinqüenta e nove mil, novecentos e quarenta e seis reais e vinte e sete centavos). Prazo: 540 (quinhentos e quarenta) dias consecutivos a contar da data do recebimento da Ordem de Execução dos Serviços pela CONTRATADA. Dotação: 0217 15 451 55 1001 44905182 - FR. 03 - CONT.REPASSE: 201130 - CONT. 35103295/11/MCIDADES/PAC2. Assinaturas: João Antônio de Marco e Carlos Clementino Moreira Filho.

Espécie: Contrato nº 160, celebrado em 30 de maio de 2012. Partes: Prefeitura Municipal de Campo Grande-MS e a Empresa Pavitec Construtora Ltda. Fundamento legal: Lei Federal n. 8.666, de 21/6/93 e Legislação Complementar, de conformidade com o Edital de Tomada de Preços n. 014/2012, procedimento licitatório homologado e respectivo objeto adjudicado pelo Sr. Prefeito Municipal em 23/5/2012, anexo ao Processo Administrativo n. 26759/2012-84. Objeto: Execução de obras, visando a construção de Unidade Básica de Saúde da Família - UBSF, no parcelamento do Jardim Zé Pereira, situado na Av. Engenheiro Amélio Carvalho Baís, lotes 9b e 9c, no Bairro Panamá, em Campo Grande/MS. Valor Global: R\$ 1.013.790,24, (um milhão, treze mil, setecentos e noventa reais e vinte e quatro centavos). Prazo: 270 (duzentos e setenta) dias consecutivos a contar da data do recebimento da Ordem de Execução dos Serviços pela CONTRATADA. Dotações: 0206 10 302 68 4094 - FR: 10 Recursos do Sistema Único de Saúde - SUS: 201127 - PORT. 3766/10/MS-UBS ZÉ PEREIRA - e 0106 10 302 68 4094 44905181-RECURSO DO TESOURO- SUS 201127-PORT. 3766/10-PORT. 3766/10/MS-UBS ZÉ PEREIRA. Assinaturas: João Antônio de Marco e Celso Antônio Salmazo,

Espécie: Contrato nº 183, celebrado em 21 de junho de 2012. Partes: Prefeitura Municipal de Campo Grande-MS e a Empresa Stenge Engenharia Ltda. Fundamento legal: Lei Federal n. 8.666, de 21/6/93 e Legislação Complementar, de conformidade com o Edital de Tomada de Preços n. 016/2012, procedimento licitatório homologado e respectivo objeto adjudicado pelo Sr. Prefeito Municipal em 5/6/2011, anexo ao Processo Administrativo n. 26824/2012-44. Objeto: Execução de obras, visando a construção de Unidade Básica de Saúde da Família - UBSF, no parcelamento do Jardim Cristo Redentor, situado entre as Ruas Via Láctea, João Maria de Ávila e Matrinchan - lote 07 - Quadra 27 - Bairro Tiradentes, em Campo Grande-MS. Valor Global: R\$ 1.095.657,99, (um milhão, noventa e cinco mil, seiscentos e cinqüenta e sete reais e noventa e nove centavos). Prazo: 270 (duzentos e setenta) dias consecutivos a contar da data do recebimento da Ordem de Execução dos Serviços pela CONTRATADA. Dotação: 0206 10 302 68 4094 - FR: 10 - Recurso do Sistema único de Saúde - SUS: 201122 - PORT. 3766/10/MS-UBS - CRISTO REDENTOR e 0106 10 302 68 4094 44905181- SUS: 201122-PORT. 3766/10-UBS CRISTO REDENTOR FR: 01 RECURSOS DO TESOURO. Assinaturas: João Antônio de Marco e Carlos Conrado Jacobina Stephanini.

Espécie: Contrato nº 187, celebrado em 29 de junho de 2012. Partes: Prefeitura Municipal de Campo Grande-MS e a Empresa Selco Engenharia Ltda. Fundamento legal: Lei Federal n. 8.666, de 21/6/93 e Legislação Complementar, de conformidade com o Edital de Concorrência n. 053/2012, procedimento licitatório homologado e respectivo objeto adjudicado pelo Sr. Prefeito Municipal em 15/6/2012, anexo ao Processo Administrativo n. 24223/2012-33. Objeto: Execução de obras, visando a construção do CEINF no Bairro São Conrado, situado entre as Ruas: Lucena, Curvelo, Tobaco e Registro - Parcelamento do Jd. São Conrado, em Campo Grande-MS. Valor Global: R\$ 2.099.344,94, (dois milhões, noventa e nove mil, trezentos e quarenta e quatro reais e noventa e quatro centavos). Prazo: 270 (duzentos e setenta) dias consecutivos a contar da data do rece-



bimento da Ordem de Execução dos Serviços pela CONTRATADA. Dotações: 0215 12 365 42 1546 44905181 - FR 03 - TERMO COMP.: 201154 T.COMP. PAC2-202094/11-FNDE/MEC; 0105 12 365 42 2011 44905181 - FR 01 - TERM COMP.: 201154 - T. COMP.PAC2-202094/11-FNDE/MEC. Assinaturas: João Antônio de Marco e Uilson Domingos Simioli.

Espécie: Contrato nº 234, celebrado em 3 de agosto de 2012. Partes: Prefeitura Municipal de Campo Grande-MS e a Empresa Pavitec Construtora Ltda. Fundamento legal: Lei Federal n. 8.666, de 21/6/93 e Legislação Complementar, de conformidade com o Edital de Tomada de Preços n. 039/2012, procedimento licitatório homologado e respectivo objeto adjudicado pelo Sr. Prefeito Municipal em 27/7/2012, anexo ao Processo Administrativo n. 52457/2012-52. Objeto: Execução de Obras, visando a construção de arquibancada coberta na Associação Campograndense de Beisebol em Campo Grande-MS. Valor Global: R\$ 523.997,42, (quinhentos e vinte e três mil, novecentos e noventa e sete reais e quarenta e dois centavos). Prazo: 180 (cento e oitenta) dias consecutivos a contar da data do rece-180 (cento e oftenta) días consecutivos a contar da data do recebimento da Ordem de Início dos Serviços pela CONTRATADA. Dotação: 0217 15 451 54 2065 44905182 - FR: 03 - CONT.REPASSE: 200920 - CONT. 26358409/08/ME-BEISEBOL; 0403 15 451 54 2065 44905182 FR: 01 CONT.REPASSE: 200920 - CONT. 26358409/08/ME-BEISEBOL e 0101 15 451 54 2065 44905182 - FR: 01 - RECURSO DO TESOURO.. Assinaturas: João Antônio de Março e Figu de Soura Salmaro. Marco e Eva de Souza Salmazo.

RESULTADO DE JULGAMENTO CONCORRÊNCIA Nº 117/2012

Processos nº 73.223/2012-30

O Município de Campo Grande, Estado de Mato Grosso do Sul, através da Comissão Permanente de Licitação, torna público que na licitação em epígrafe, tendo por objeto a CONSTRUÇÃO DO CEINF JD TALISMÃ - R. CALAFATE, R. KOSCHO YANAMINE, R. SERRA DE MARACAJU E R. SERRA DAS DIVISÕES - BAIR-RO CEL. ANTONINO/JD.TALISMÃ, EM CAMPO GRANDE-MS, resultou vencedora conforme Parecer Técnico/Jurídico Conclusivo, a empresa GRADUAL ENGENHARIA E CONSULTORIA LTDA.

> Campo Grande-MS, 7 de novembro de 2012. ELIAS LINO DA SILVA Presidente da Comissão

PREFEITURA MUNICIPAL DE CORUMBÁ

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 10/2012

A Prefeitura Municipal de Corumbá - MS, através da Comissão Permanente de Licitação, comunica aos interessados que ho-mologou e adjudicou o procedimento e o resultado da Licitação Tomada de Preços nº 10/2012 - Processo nº 15.400/2012 da Secretaria Municipal de Saúde, instaurado visando à contratação de empresa de Minicipal de Saude, instatuado visando a contratação de empresa de engenharia para execução de obra/serviços de construção de Unidade Básica de Saúde na Rua Luiz Feitosa Rodrigues, no Município de Corumbá-MS, onde foi adjudicada à empresa Negreiros e Melo EPP - Ltda, inscrita no CNPJ/MF sob nº 07.656.340/0001-14, no valor total de 451.292,50 (quatrocentos e cinquenta e um mil, duzentos e noventa e dois reais e cinquenta centavos).

> Corumbá-MS, 6 de novembro de 2012 CARLOS ALBERTO MONACO JUNIOR Presidente da Comissão

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 131/2012

A Prefeitura Municipal de Corumbá - MS, torna público a abertura da Licitação, que será regida pela Lei Federal nº 10.520/2002, pelo Decreto Municipal nº 207/2006, subsidiariamente pela Lei Federal nº 8.666/93, e suas alterações, na forma que específica: Órgão: Secretaria Municipal de Saúde Licitação: Pregão Presencial nº 131/2012 - Processo nº 16.356/2012 Objeto: registro de preços de material de consumo odontológico Recebimento e Abertura des propostes: № 08/30 horas do dia 26 de progentes de 2012 Legal: das propostas: às 08:30 horas do dia 26 de novembro de 2012. Local: Prefeitura Municipal de Corumbá-MS, sala licitação, situada na rua Gabriel Vandoni de Barros, 01 Bairro Dom Bosco - Corumbá-MS. Edital: O Edital encontra-se a disposição dos interessados, na Su-perintendência de Suprimento da Secretaria Municipal de Finanças e Administração, na Prefeitura Municipal de Corumbá/MS

PREGÃO PRESENCIAL Nº 132/2012

A Prefeitura Municipal de Corumbá - MS, torna público a abertura da Licitação, que será regida pela Lei Federal nº 10.520/2002, pelo Decreto Municipal nº 207/2006, subsidiariamente pela Lei Federal nº 8.666/93, e suas alterações, na forma que especifica: Órgão: Secretaria Municipal de Assistência Social e Ci-dadania Licitação: Pregão Presencial nº 132/2012 - Processo nº 36.307/2012 Objeto: contratação de empresa para aquisição de gêneros alimentícios não perecíveis (açúcar, azeite, óleo de soja, chá mate e outros). Recebimento das amostras: até as 16:00 horas do dia 23 de novembro Recebimento e Abertura das propostas: às 14:00 horas do dia 29 de novembro de 2012. Local: Prefeitura Municipal de Corumbá-MS, sala licitação, situada na rua Gabriel Vandoni de Barros, 01 Bairro Dom Bosco - Corumbá-MS. Edital: O Edital encontra-se a disposição dos interessados, na Superintendência de Suprimento da Secretaria Municipal de Finanças e Administração, na Prefeitura Municipal de Corumbá/MS.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 133/2012

A Prefeitura Municipal de Corumbá - MS, torna público a abertura da Licitação, que será regida pela Lei Federal nº 10.520/2002, pelo Decreto Municipal nº 207/2006, subsidiariamente pela Lei Federal nº 8.666/93, e suas alterações, na forma que especifica: Órgão: Secretaria Municipal de Assistência Social e Cidadania Licitação: Pregão Presencial nº 133/2012 - Processo nº 36.680/2012 Objeto: contratação de empresa para aquisição de pães Recebimento e Abertura das propostas: às 08:30 horas do dia 23 de novembro de 2012. Local: Prefeitura Municipal de Corumbá-MS, sala licitação, situada na rua Gabriel Vandoni de Barros, 01 Bairro Dom Bosco - Corumbá-MS. Edital: O Edital encontra-se a disposição dos interessados, na Superintendência de Suprimento da Secretaria Municipal de Finanças e Administração, na Prefeitura Municipal de Corumbá/MS

> Corumbá-MS, 7 de novembro de 2012 CARLOS ALBERTO MONACO JUNIOR p/Superintendência de Suprimento

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAPORÃ

AVISO DE ANULAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 35/2012

Processo Administrativo nº 60/2012

A Prefeitura Municipal de Itaporã - MS, torna público o aviso de anulação de licitação do Processo Administrativo nº 060/2012 - Pregão Presencial nº 035/2012, nos termos do Artigo 49 da Lei Federal nº 8.666/93 e alterações, cujo objeto é aquisição de caminhões, novo, zero km.

Itaporã - MS, 7 de novembro de 2012 ANTONIO CARLOS DE SOUZA

PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA ALVORADA DO SUL

EXTRATO DO CONTRATO Nº 101/12

PROCESSO N.º 114/12

PROCESSO N.º 114/12
PARTES: PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA ALVORADA DO SUL - Contratante e SERLI FERREIRA DA COSTA SANTOS ME - Contratada. OBJETO: Locação de uma van para transporte de alunos do Ponto de Cultura de Nova Alvorada do Sul, do Projeto "Violeiros Deliviros". e Baileiros da Alvorada" para gravação do primeiro CD, na cidade de Campo Grande - MS, totalizando 21 dias de serviço, sendo viagens de ida e volta. VALOR GLOBAL: R\$ 6.447,00 (seis mil quatrocentos e quarenta e sete reais). CONDIÇÕES DE PAGAMENTO: Até 28 dias após apresentação da Nota Fiscal. VIGÊNCIA: 19/10/2012 a 19/11/2012

19/1/2012
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 02 - PODER EXECUTIVO. 02.04 - SECRETARÍA DE GOVERNO. 2016-MANUTENÇÃO DA COOR-DENADORIA DE CULTURA E TURISMO. 33.90.39.00 - OUTROS SERVIÇOS DE TERCEIRO - PESSOA JURÍDICA. FORO: Comarca de Nova Alvorada do Sul/MS. ASS: ARLEI SILVA BARBOSA - Pela Contratante. ASS: Serli Ferreira da Costa Santos - Contratada.

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Espécie: TERMO ADITIVO Nº. 004 do CONTRATO Nº. 063/12 PARTES - Prefeitura Municipal de Nova Alvorada do Sul(MS) e AGRIMASTER TRATORES LTDA. OBJETO - Constitui objeto do presente Termo Aditivo, a alteração da CLÁUSULA QUARTA - Do Prazo, do Contrato nº 063/12, firmado entre as partes. DOS PRAZOS - Fica prorrogado por mais 30 (trinta) dias, com início em 06/10/2012 e término em 04/11/2012. FUNDAMENTO LEGAL: § 1º, Inc. II do Artigo 57, da Lei no. 8.666/93 e alterações posteriores. Data: 04/10/2012. ASSINAM: ARLEI SILVA BARBOSA - Prefeito Municipal e CRISTIANO DE SOUZA CAMPOS - pela Contratada.

Espécie: TERMO ADITIVO DE PRAZO Nº 005 AO CONTRATO Nº 033/2011

CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Nova Alvorada do Sul/MS. CONTRATADO: FÁCIL TEND TUDO LTDA-ME. OBJETO: Termo Aditivo de Prazo ao contrato nº 033/2011 que tem por objetivo a Aquisição de material de consumo (Firmes de eucalipto, lascas de madeira, rolos de arame e mudas exóticas) para serem utilizados na recuperação de áreas da reserva legal e de preservação permanente nos projetos de Assentamento Pana, Bebedouro e Sucesso, neste município, conforme Plano de Trabalho do Convênio nº 724597/2009, firmado com o Instituto Nacional de Colonização e Reforma Agrária - INCRA e o município de Nova Alvorada do Sul. PRAZO: O prazo fixado na cláusula quarta do contrato fica prorrogado até 31.12.2012. FORO: COMARCA DE NOVA ALVORADA DO SUL/MS. ASSINAM: Pela contratante: Arlei Silva Barbosa - Prefeito Municipal. Pela contratada: Ricardo do Nascimento Amaral. LOCAL E DATA: Nova Alvorada do Sul/MS, em 26/10/2012.

Espécie: TERMO ADITIVO DE PRAZO Nº 002 AO CONTRATO

CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Nova Alyorada do Sul/MS. CONTRATADO: ND2 ENGENHARIA E COMÉRCIO LT-DA - EPP. OBJETO: Ao contrato nº 052/2012 que tem por objetivo a implantação de infra-estrutura turística no Parque Nelson de Oliveira, na Quadra 008 do Loteamento Jardim Guanabara, no Município de Nova Alvorada do Sul/MS, conforme projetos, planilhas, cro-

nograma de execução e memorial descritivo apresentados pela licitante vencedora, e conforme Plano de Trabalho do Contrato de Repasse nº 0333.858-05/2010/MTUR/CAIXA, do Programa TURIS-MO SOCIAL NO BRASIL, celebrado entre a União Federal, por intermédio do Ministério do Turismo, representado pela Caixa Eco-nômica Federal e o Município de Nova Alvorada do Sul - MS. PRAZO: O prazo fixado na cláusula sexta, item 6.3 do contrato fica PRAZO: O prazo frado na ciausura sexta, item 6.3 do contrato fica prorrogado até 30.03.2013. FORO:COMARCA DE NOVA ALVO-RADA DO SUL/MS. ASSINAM: Pela contratante: Arlei Silva Barbosa - Prefeito Municipal. Pela contratada: Nelson Fontoura Corrêa. LOCAL E DATA: Nova Alvorada do Sul/MS, em 31/10/2012.

Espécie: TERMO ADITIVO DE PRAZO Nº 001 AO CONTRATO

CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Nova Alvorada do Sul/MS. CONTRATADO: ND2 ENGENHARIA E COMÉRCIO LT-DA - EPP. OBJETO: Ao contrato nº 055/2012 que tem por objetivo a implantação de espaço esportivo no Parque Recreativo Nelson de Oliveira, onde serão construídos: campo de futebol, quadra para basquete, campo de bocha, campo de malha, pista de skate e quadra poliesportiva, conforme projetos, planilhas, memorial descritivo e conforme Contrato de Repasse nº 0334.173-40/2010/ME/CAIXA, do Programa ESPORTE E LAZER NA CIDADE firmado com o Ministério do Esporte e o Município de Nova Alvorada do Sul - MS, em nisterio do Esporte e o Municipio de Nova Alvorada do Sul - MS, em regime de empreitada por preço global. PRAZO: O prazo fixado na cláusula sexta, item 6.3 do contrato fica prorrogado até 30.03.2013. FORO: COMARCA DE NOVA ALVORADA DO SUL/MS. ASSINAM: Pela contratante: Arlei Silva Barbosa - Prefeito Municipal. Pela contratada: Nelson Fontoura Corrêa. LOCAL E DATA: Nova Alvorada do Sul/MS, em 31/10/2012.

ESTADO DE MINAS GERAIS PREFEITURA MUNICIPAL DE ARAXÁ

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 8.157/2012

Município Araxá- MG, torna público abertura Pregão Presencial 08.157/2012, Contratação de profissionais da área médica, cirurgiões, para atendimento à população de Araxá e Micro Região, através de diversas Unidades de Saúde. Abertura 23/11/12 09:00 hs. Edital disponível: 09/11/12, no site: www.araxa.mg.gov.br. Setor de Licitações: 0(34)3691-7022.

> Em 5 de novembro de 2012 JEOVÁ MOREIRA DA COSTA

PREFEITURA MUNICIPAL DE BELO HORIZONTE SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS E INFRAESTRUTURA

DESPACHO DO SECRETÁRIO Em 6 de novembro de 2012

Homologo a Licitação SCO - 97/12 para que produza seus efeitos jurídicos e adjudico a prestação dos serviços licitados à empresa Progeo Engenharia Ltda, licitante vencedora. Belo Horizonte, 6 de novembro de 2.012. Matéria publicada no jornal DOU do dia 25/10/12, página 226, Seção 3.

JOSÉ LAURO NOGUEIRA TERROR

PREFEITURA MUNICIPAL DE BELO ORIENTE

AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 2/2012

O Município de Belo Oriente-MG, Comunica A Reabertura do PL $\rm n^{o}$ 133/2012, CP $\rm n^{o}$ 002/2012, contratação de empresa de engenharia p/ prestação de serviços com fornecimento de materiais e mão de obra necessária p/ execução de obras de implantação de sistema de esgoto sanitário no Município de Belo Oriente, contemplando ligações prediais, rede coletora, estações elevatórias, estação de tratamento de esgoto, decantador secundário e aterro sanitário, de acordo com o Termo de compromisso Nº TC/PAC 0318/2012 - FU-NASA. Entrega dos Envelopes dia 10/12/2012 das 13h00min às 13h50min, Abertura e Julgamento dia 10/12/2012 às 14h00min. Edital e seus anexos poderão ser retirados na PMBO, de segunda à sexta, de 12h30min às 17:00hs. Pça da Jaqueira, 40, Centro. Valor do Edital: R\$ 20,00 (vinte reais) - (33)3253-2807

> Belo Oriente-MG, 7 de novembro de 2012 HUMBERTO LOPES DE ASSIS Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE BOCAIÚVA

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: 7° Termo Aditivo. Cont. nº 261/09. Proc. Lic. nº 126/09. TP nº 6/09. Parte: PLANESAN ENGENHARIA LTDA. Objeto: Const. Centro de Educação Infantil no bairro Pernambuco. Prorrogado prazo 05/02/13. Ricardo A. Veloso. Prefeito Municipal.



PREFEITURA MUNICIPAL DE BONFINÓPOLIS DE MINAS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 50/2012

A Prefeitura Municipal de Bonfinópolis de Minas/MG torna público a realização de Processo nº 066/2012 - Pregão nº 050/2012. Objeto: Aquisição de mobiliário e equipamentos diversos para implantação e aparelhamento da Escola de Ensino Infantil Tipo "B" - Proinfância, de acordo com as especificações contidas no plano de trabalho anexo 6 (seis) do MEC/FNDE e do manual descritivo do FNDE. Sessão de recebimento de propostas e Julgamento: 26/11/2012 às 09h00min. Informações Prefeitura ou pelo fone: (0xx38) 3675-

Bonfinópolis de Minas-MG, 7 de novembro de 2012. LUCILENE LUIZ SILVA ARRUDA Pregoeira

ISSN 1677-7069

PREFEITURA MUNICIPAL DE BURITIS

AVISO DE PRORROGAÇÃO DE REGISTRO DE PRECOS

Prorrogação de Vigência do Pregão nº 041/2011- Processo nº 193/2011-Ata de Registro de Preços nº 009/2011-Data de Assinatura: 30/08/2011. Objeto: Serviços de Manutenção Preventiva e Corretiva, para frota da Prefeitura Municipal de Buritis-MG, inclusive serviços de mecânica automotiva, lanternagem, pintura, eletricidade, instalação de acessórios, serviço de torno, confeçção de mangueiras e conexões em geral. Data de Vigência prorrogada até: 31/12/2012.

TEREZINHA PRISCO DAMASCENO Pregoeira

PREFEITURA MUNICIPAL DE CACHOEIRA DE MINAS

RETIFICAÇÃO

O Município de Cachoeira de Minas torna público a retificação do Extrato de Contrato n^{ϱ} 072/12, publicado em 18 de maio de 2012; onde se lê Vigência: 10/05/2012 a 06/11/2012, considera-se Vigência: 10/05/2012 a 09/11/2012.

PREFEITURA MUNICIPAL DE CAMACHO

AVISOS DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 2/2012

A Prefeitura Municipal de Camacho/MG torna pública a abertura do processo de licitação nº 44/2012, modalidade Tomada de Preços 02/2012 para a contratação de empresa para execução de obras de Ampliação da Unidade Básica de Saúde (Portaria nº 1170 - Ministério da Saúde), sessão de abertura no dia 26 de novembro às 09 horas. Informações na Prefeitura Municipal de Camacho/MG (Comissão Permanente de Licitações), pelo telefone: (37)3343-1140 ou via e-mail: cplcamacho@gmail.com.

TOMADA DE PREÇOS Nº 3/2012

A PREFEITURA MUNICIPAL DE CAMACHO/MG torna pública a abertura do processo de licitação nº 45/2012, modalidade Tomada de Preços 03/2012 para a contratação de empresa para execução de obras de Pavimentação Asfáltica de Logradouros Públicos (Contrato de Repasse 0372.832-10/2011/SICONV 766.669/MCidades/Caixa), sessão de abertura no dia 26 de novembro às 13 horas. Informações na Prefeitura Municipal de Camacho/MG (Comissão Permanente de Licitações), pelo telefone: 37.3343-1140 ou via email: cplcamacho@gmail.com

GERALDO CARDOSO LAMOUNIER Prefeito

HÉRICA RODRIGUES TEIXEIRA FERREIRA Presidente da Comissão Permanente de Licitações

PREFEITURA MUNICIPAL DE CAMPESTRE

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 43/012

Prefeitura Municipal de Campestre - M.G. - Torna Público à instauração do Procedimento Licitatório 063/012 - Pregão Presencial 043/012, que tem por finalidade a aquisição de coifa industrial, dutos e conexões de exaustão e gaiolas antifurto para aparelho condicionador, os quais serão instalados nas dependências da Escola Pública de Educação Infantil - PROINFÂNCIA, conforme convênio nº 710290/2008, firmado entre o FNDE - Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, para beneficiar alunos da rede pública municipal de ensino. Critério de Julgamento: Menor preço por anexo. Prazo máximo para protocolo de proposta e documentação e início da sessão pública: 21/11/2012 às 13h30min. Telefone de contato: (035) 3743-1950 - Solicitação edital: licitação@campestre.mg.gov.br

ANA CRISTINA CARVALHO MARTINS OLIVEIRA Pregoeira

PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAPÉ

AVISO DE REVOGAÇÃO

A Prefeitura Municipal de Guapé - Comunica aos interessados a Revogação da licitação de acordo com o Artigo 49, da Lei Federal 8.666/93. Tomada de Preços nº 007/12 - Processo 346/2012 cujo objeto é a execução da obra de pavimentação asfáltica, com assentamento de meio fio, sarjeta e sinalização de várias ruas da Comunidade de Santo Antônio das Posses. Fica aberto prazo recursal de 05 (cinco) dias úteis conforme prevê o artigo 109 da Lei Federal 8.666/93.

Guapé, 7 de novembro de 2012. NELSON ALVES LARA Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE IPANEMA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 85/2012

Processo Licitatório Nº 156/2012.

A Prefeitura Municipal de Ipanema/MG, através de sua Pregoeira Oficial, torna pública a abertura do Processo Licitatório nº 156/2012, na modalidade Pregão nº 85/2012, na forma presencial, do tipo menor preço por item, regido pela Lei Federal nº 10.520, de 17/07/2002, Lei Federal nº 8.666 de 21/06/1993 e suas alterações, e demais condições fixadas no instrumento convocatório. Objeto: Aquisição de Material de Consumo para Encerramento das Atividades Realizadas pelo CRAS - Centro de Referência em Assistência Social; e Material Permanente e Escritório para Secretaria Municipal de Assistência Social do Município de Ipanema/MG. Apresentação para Credenciamento dos Licitantes: 23/11/2012 às 09:00 horas. Abertura da Sessão Oficial do Pregão: 23/11/2012 às 09:00 horas. Local: Av. Sete de Setembro nº 751 A, CEP: 36.950-000, Ipanema/MG. Informações pelo telefone (33) 3314 - 1406, das 10:00 às 13:00 horas. O edital e seus anexos encontram-se disponíveis no endereço acima. Ipanema/MG.

PATRÍCIA TRAVASSOS VIEIRA

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITACAMBIRA

AVISO DE CREDENCIAMENTO Nº 002/2012

Inexigibilidade de Licitação nº 2/2012

O Município de Itacambira torna público que estará recebendo em sua sede, na Av. Francisco Bicalho, 176, Centro, entre os dias 16 a 30 de novembro de 2012 de 7:30 às 11:30 e das 13:00 às 17:00 horas, documentação de assoc., cooperat. e produt. rurais para fornec. de gêneros alimentícios da agricultura familiar e do empreend. familiar rural, dest. ao atend. do PNAE. Inf. na sede da Prefeitura ou pelo Tel.: (38) 3254-1123, de 7:30 às 11:30 e 13:00 às 17:00 horas.

Itacambira, 7 de novembro de 2012 ARANILDE ANTUNES F. AMARAL Presidente da CPL

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 26/2012

Objeto: Aquisição de gás GLP, destinado às ativ. de produção e preparação da merenda escolar e para diversos Dep. Municipais, neste município. Data de julgamento/Cred. 22/11/2012 às 09:00 horas - Itacambira/MG. Informações na sede da Prefeitura ou pelo tel. (38) 3254-1123, de 7:30 às 11:30 e de 13:00 às 17:00 horas.

Itacambira, 7 de novembro de 2012. GERALDO CARLOS SOARES DE OLIVEIRA Pregoeiro

PREFEITURA MUNICIPAL DE LEME DO PRADO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 40-2012

A Prefeitura Municipal de Leme do Prado-MG, torna público a todos os interessados, que está aberto P. Presencial 040-2012, Objeto: Aquisição de peças automotivas, com entrega dos envelopes prevista para o dia 22-11-2012 às 09:00, P. Presencial 041-2012, Objeto: Revisão de veículos pesados, com entrega dos envelopes prevista para o dia 22-11-2012 às 14:00, P. Presencial 042-2012, Objeto: Aquisição materiais para escritório, com entrega dos envelopes prevista para o dia 23-11-2012 às 14:00Maiores informações pelo fone (33) 3764-8000.

WILMAR ADÃO BARROSO Prefeito

JOSÉ FRANCISCO V. D. SANTOS Pregoeiro.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LUISLÂNDIA

AVISO LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 39/2012

Extrato Edital PP 039/2012 PL 074/2012. Objeto: Aquisição de placas de transito conforme descrição no Anexo I do Edital. Data: 21/11/2012 às 14h00mm. Maiores informações Prefeitura Municipal de Luislândia/MG Praça da Matriz, 333, centro, fone 38 32316157 ou licitacao@luislandia.mg.gov.br

ROMENNIGG VIEIRA NEVES
Pregoeiro

PREFEITURA MUNICIPAL DE MONTES CLAROS

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 20/2012

Processo: 00403/2012. OBJETO: contratação de empresa especializada na construção de quadra coberta e com vestiário na Escola Municipal Eunice Carneiro. Data da Licitação: 23/11/2012 às 09h00min. Local: Sala da Comissão Permanente de Licitações e Julgamento, situada na Av. Cula Mangabeira 211-B - Centro - Montes Claros. A documentação completa do Edital poderá ser adquirida junto a CPLJ, mediante o depósito de R\$ 5,00 (Cinco Reais) na Conta Corrente nº 55.570-3, agência 3209-3, Banco do Brasil AS, ou retirada de forma gratuita no site da prefeitura de Montes Claros no endereço www.montesclaros.mg.gov.br -central de compras.

Montes Claros, 7 de novembro de 2012. WILSON SILVEIRA LOPES Presidente da Comissão de Licitação

PREFEITURA MUNICIPAL DE MORADA NOVA DE MINAS

EXTRATO DE CONTRATO

Tomada de Preços nº 16/2012 Espécie: contrato nº 178/2012 celebrado com a empresa Verantes Serviços Técnicos Ltda. CNPJ 31.841.885/0001-85. Valor R\$19.500,00. Objeto: contratação de serviços de engenharia naval para realizar ultra-som nas embarcações pertencentes ao convênio nº 01.93.08.0006-00. Vigência: 25/10/12 a 25/12/12.

PREFEITURA MUNICIPAL DE PATOS DE MINAS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 15/2012

A Prefeitura Municipal de Patos de Minas torna público a licitação em epígrafe. Objeto: Aquisição de equipamentos e mobiliários referente ao Convênio nº 700737/2011 celebrado entre o Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação - FNDE e o Município de Patos de Minas. Tipo menor preço por lote. Acolhimento das Propostas: 13:00h do dia 08/11/2012 até 10:00h do dia 23/11/2012; Abertura das Propostas de Preços: 10:00h do dia 23/11/2012; Início da Sessão de Disputa de Preços: 12:00h do dia 23/11/2012. Local: www.ficitacoes-e.com.br "acesso identificado no link - licitações". Para todas as referências de tempo será observado o horário de Brasília (DF). O Edital completo encontra-se disponível nos sites: www.patosdeminas.mg.gov.br e www.licitacoes-e.com.br. Maiores informações, junto à Prefeitura Municipal de Patos de Minas, situada na Rua Dr. José Olympio de Melo, 151 - Bairro Eldorado. Fones: (34) 3822-9642 / 9840 das 12h00 às 18h00.

Patos de Minas, 7 de novembro de 2012. ALINE GOMES MARTINS Pregoeira

PREFEITURA MUNICIPAL DE RIBEIRÃO DAS NEVES

AVISO

O Município de Ribeirão das Neves torna público que se encontra disponível através do site www.neves.mg.gov.br o edital de Chamamento Público: 005/2012 , Credenciamento de Grupos Formais de Agricultores e Empreendedores Familiares para o Fornecimento de Leite em Pó Integral e Bebida Láctea Fermentada para o Programa de Alimentação Escolar. A data para entrega dos envelopes e realização da Sessão será dia 10/12/2012 às 09:00 horas.

ANDRÉIA F. MENDES Presidente da CPL

PREFEITURA MUNICIPAL DE SANTA MARGARIDA

RESULTADO DE HABILITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 12/2012

A Prefeitura Municipal de Santa Margarida torna público, atendendo ao art. 109, § 1º da Lei nº 8.666/93, o resultado de habilitação de Processo de Licitação Modalidade Tomada de Preços nº 12/2012. Objeto: Contratação de empresa para execução de calçamentos em bloquetes, meio-fio e drenagem pluvial em ruas na sede do município, conforme projetos disponíveis no processo, e conforme



edital referenciado. Foram habilitadas as empresas: M.A.M. Paula e CIA LTDA, inscrita no C.N.P.J. sob o $n^{\rm e}$ 06.253.120/0001-87, Cemo Construções LTDA, inscrita no CNPJ sob o $n^{\rm e}$ 04.687.577/0001-74, Costa e Silva Pavimentação e Construção LTDA, inscrita no CNPJ sob o nº 11.973.568/0001-05, e, Construtora Sabino e Souza LTDA, inscrita no C.N.P.J. sob o nº 07.764.908/0001-10, por terem apresentado todos os documentos exigidos no Edital. Foram consideradas inabilitadas as empresas: Construtora Oliveira Clemente LTDA, inscrita no CNPJ sob o nº 10.714.626/0001-13, Tryunpho Construções, Indústria, Comércio e Serviços de Miradouro LTDA, inscrita no CNPJ sob o nº 08.022.096/0001-09 e Construtora e Incorporadora Sericita Baldrame LTDA, inscrita no CNPJ sob o nº 07.440.468/0001 46. Fica desde já marcado para o próximo dia 19/11/2012, às 09:00 hs, a data para abertura das propostas. Santa

> Margarida, 7 de novembro de 2012 RÓGERS CARVALHO PEREIRA Presidente da CPL

PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO DOMINGOS DO PRATA

EXTRATO DE CONTRATO

Espécie: Extrato de Contrato. Processo Licitatório nº 073/2012, Pregão Presencial nº 022/2012, Contrato nº 109/2012. Objeto: Aquisição de 01 (um) veículo zero quilometro, direção hidráulica, 1.0 flex, 8 v, 04 portas, para atendimento ao Programa Bolsa Família, Marca/Modelo: Fiat/Mille Way Economy 2013. Contratada: Veículos Monlevade Ltda. Valor: R\$ 26.650,00.

PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO GOTARDO SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS PÚBLICAS E SERVICOS URBANOS

AVISO DE ANULAÇÃO TOMADA DE PREÇOS N^2 15/2012

O Secretário Municipal de Obras Públicas e Serviços Urbanos da Prefeitura Municipal de São Gotardo, no uso de suas atribuições, nos termos legais e regimentais vigentes e ainda, conforme a Lei Federal nº 8.666/93 c/ suas alterações e Edital do certame aqui referenciado resolve anular a Tomada de Preços nº 15/2012, constante do Processo Administrativo nº 175/2012, cujo objeto é a contratação de empresa para a realização de serviços de recapeamento asfáltico de diversas ruas e avenidas do município de São Gotardo/MG, conforme convênio firmado com o Ministério das Cidades. A anulação está fundamentada especialmente no art. 49 da Lei Federal nº 8.666/93 c/c suas alterações, visando o resguardo da legalidade, da conveniência e da oportunidade da Administração Municipal. Lado outro, torna sem efeito o despacho do dia 26/10/2012 que classifica e homologa a segunda colocada do certame.

São Gotardo-MG, 31 de outubro de 2012. ELTON NEDES DE SOUSA

PREFEITURA MUNICIPAL DE SAPUCAÍ MIRIM

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 24/2012

O Município de Sapucaí-Mirim torna público para conhecimento dos interessados que fará realizar licitação no dia 27/11/2012 às 14:00 hs processo licitatório nº 126/2012 pregão presencial nº 024/2012. Objeto: aquisição de 01 (uma) patrulha mecanizada, tipo motoniveladora, 0 (zero) KM. Mais informações pelo telefone (35) 3655-1005, sites www.sapucaímirim.mg.gov.br e WWW.diariomunicipal.com.br/amm-mg ou pelo e-mail licitacao@sapucaimirim.res control de control rim.mg.govbr.

> Sapucaí-Mirim, 7 de novembro de 2012. GLEICE DA SILVA SUZUKI

PREFEITURA MUNICIPAL DE SENHORA DO PORTO

EXTRATO DO 1º TERMO ADITIVO

Espécie: Primeiro Termo Aditivo ao Contrato firmado em 08/10/2012 com a empresa Construtora Francol Ltda em decorrência da Tomada de Preços 002/2012 - Sendo prorrogada a vigência para 31/12/2012.

PREFEITURA MUNICIPAL DE SETE LAGOAS FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 156/2012-RP0073/2012

O Fundo Municipal de Saúde da Prefeitura Municipal de Sete Lagoas (MG) -:- torna público, em cumprimento a Lei nº 10.520/2002, Lei 123/2006 e subsidiariamente pela Lei nº 8.666/1993 e respectivas alterações, que realizará Licitação Pública na modalidade de Pregão Presencial destinado REGISTRO DE PREÇOS PARA AQUISIÇÃO DE MATERIAIS DE CONSUMO HOSPITALAR (PÉRFURO CORTANTES E LAMINAS) PARA AS UNIDADES DE SAUDE E HM, CONFORME REQUISIÇÃO nº 1850 e 1910/2012.

O Departamento de licitações estará recebendo os envelopes até o dia 21 de Novembro 2012 até as 08h45min (Horário de Brasília) e iniciará a sessão pública no mesmo dia às 09h00min (Horário de Brasília). A integra do Edital, com todas as exigências, condições e especificações estabelecidas para o presente Processo Licitatório, esta a disposição dos interessados no site www.setelagoas.mg.gov.br. Maiores informações poderão ser obtidas pelo e-mail editalsau-de7l@yahoo.com.br e através do telefax: (31) 3771-5435 ou 3774-

> LEONARDO ALVES DE ARAÚJO Pregoeiro

PREFEITURA MUNICIPAL DE UBERABA SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO

AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 220/2012

Objeto: Aquisição de diversos móveis e equipamentos para equipar o Hospital Regional, conforme especificações constantes no ANEXO I, que acompanha o Edital. Prazo de Entrega: 45 (quarenta e cinco) dias, a partir da data de recebimento da Nota de Empenho, emitida bela Secretaria Municipal de Saúde. Fundamento: Lei nº 8.666/93 e 10.520/2002, regulamentada pelo Decreto Municipal nº 1.766/2006 e Lei Complementar nº 123/06, regulamentada pelo Decreto Municipal nº 3443/2008 e Lei nº 10.926/2010 (Lei Geral Municipal da Microempresa e Empresa de Pequeno Porte de Uberaba). Recebimento das propostas por meio eletrônico: a partir das 12 horas do dia 09/11/2012 às 08h59min do dia 27/11/2012. Abertura das propostas por meio eletrônico: às 09 horas do dia 27/11/2012. Início da Sessão de Disputa de Preços: às 14h30min do dia 27/11/2012. Valor estimado de Disputa de Preços: as 14130/milit do dia 27/11/2012. Valot estinado da licitação: R\$ 1.902.007,44. Local para aquisição do Edital: Depto. Central de Aquisições e Suprimentos, situado na Av. Dom Luiz Maria Santana, 141, Bairro Santa Marta, em meio magnético, mediante entrega de um CD-ROM ou pen drive, no horário das 12 às 18 horas ou pelos endereços eletrônicos www.uberaba.mg.gov.br (Cidadão/Sertingos Martinios Depois Eletrônicos www.uberaba.mg.gov.br (Cidadão/Sertinios Martinios Depois Eletrônicos www.uberaba.mg.gov.br (Cidadão/Sertinios Martinios Depois Eletrônicos www.uberaba.mg.gov.br (Cidadão/Sertinios Martinios Depois Eletrônicos www.uberaba.mg.gov.br (Cidadão/Sertinios Martinios Cidadão/Sertinios Martinios Cidadão/Sertinios Cidadão viços Municipais - Pregão Eletrônico) ou www.licitacoes-e.com.br. Informações poderão ser obtidas pelo telefone (0xx34) 3318-0938 e fac-símile (0xx34) 3318-0927.

Uberaba-MG, 7 de novembro de 2012. RÔMULO DE SOUZA FIGUEIREDO. Secretário

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 245/2012

Objeto: Aquisição de móveis para equipar o Hospital Regional, conforme especificações constantes no ANEXO I, que acompanha o Edital. Prazo de entrega: Máximo de 30 (trinta) dias, a partir da data de recebimento da Nota de Empenho, emitida pela Secretaria Municipal de Saúde. Fundamento: Lei nº 8.666/93 e 10.520/2002, regulamentada pelo Decreto Municipal nº 1.766/2006 e Lei Complementar nº 123/06, regulamentada pelo Decreto Municipal nº 3443/2008 e Lei nº 10.926/2010 (Lei Geral Municipal da Microempresa de Empresa de Pequeno Porte de Ulberaha). Recebimento das presa e Empresa de Pequeno Porte de Uberaba). Recebimento das propostas por meio eletrônico: a partir das 12 horas do dia 09/11/2012 às 08h59min do dia 27/11/2012. Abertura das propostas por meio eletrônico: às 09 horas do dia 27/11/2012. Início da Sessão de Disputa de Preços: às 10h30min do dia 27/11/2012. Valor estimado da licitação: R\$ 688.095,72. Local para aquisição do Edital: Depto. Central de Aquisições e Suprimentos, situado na Av. Dom Luiz Maria Santana, 141, Bairro Santa Marta, em meio magnético, mediante entrega de um CD-ROM ou pen drive, no horário das 12 às 18 horas ou pelos endereços eletrônicos www.uberaba.mg.gov.br (Cidadão/Serviços Municipais - Pregão Eletrônico) ou www.licitacoes-e.com.br. Informações poderão ser obtidas pelo telefone (0xx34) 3318-0938 e fac-símile (0xx34) 3318-0927.

Uberaba-MG, 7 de novembro de 2012. RÔMULO DE SOUZA FIGUEIREDO.

ESTADO DO PARÁ PREFEITURA MUNICIPAL DE BARCARENA

EXTRATO DO CONTRATO Nº 268/2012-PMB

CONCORRÊNCIA PÚBLICA Nº 3- 008/2011-PMB. Assinatura: 23 de Maio de 2012. Contratante: Prefeitura Municipal de Barcarena, CNPJ: 05.058.458/0001-15. Contratada: Associação Brasileira de Desenvolvimento Sustentável da Amazônia - ABRADESA, Trav. pinambás, 461 - Bairro Batista Campos, Belém-Pará. CNPJ: 08.334.896/0001-57. Objeto: Contratação de instituição pública ou 08.34.896/0001-57. Objeto: Contratação de instituição publica ou privada, sem fins lucrativos, para a realização da qualificação sócio-profissional contida no Programa Nacional PROJOVEM TRABA-LHADOR - Juventude Cidadã, denominado "Qualificação para a Juventude Barcarenense. Fonte de Recurso: PROJOVEM TRABALHADOR. Valor: R\$ 700.842,50 (setecentos mil, oitocentos e quarenta e dois reais e cinqüenta centavos). Prazo de Execução: 12 (doze) me-

EXTRATO DO CONTRATO Nº 138/2012-SEMUSB

TOMADA DE PREÇO Nº 2- 008/2012-SEMUSB. Assinatura: 03 de Agosto de 2012. Contratante: Secretaria Municipal de Saúde de Barcarena, CNPJ: 05.058.458/0001-15. Contratada: RM Mota Serviços de Construção Civil Ltda - EPP, Tv. Santo Antonio, 420, Betânia, Barcarena-Pará. CNPJ: 11.464.163/0001-41. Objeto: Prestação de Serviço de engenharia civil para construção de um Laboratório de

Análises Clínicas, na Rua Capitão Tomé Serrão, para atender as necessidades da Secretaria Municipal de Saúde. Dotação Orçamentária: 10.302.0014.1.124 - CONSTRUÇÃO DE UNIDADES DE SAÚDE - UBS - Elemento de Despesa: 4.4.9.0.51.00.00 - OBRAS E INSTALAÇÕES. Valor: R\$ 206.735,19 (duzentos e seis mil setecentos e trinta e cinco reais e dezenove centavos). Prazo de Execução: 90 (noventa) dias.

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 2-008/2012

OBJETO: Contratação de empresa especializada em engenharia civil para a construção de um Laboratório de Análises Clínicas, na Rua Capitão Tomé Serrão, com vistas a atender as necessidades da Secretaria Municipal de Saúde. BASE LEGAL: Lei nº 8.666/93. AD-JUDICAÇÃO: Declinado o direito de recorrer e consideradas aceitáveis as melhores propostas, por atenderem às exigências do edital e ofertarem preços compatíveis com os praticados no Mercado, o Presidente declarou vencedoras do certame as licitantes RM Mota Sersidente declarou vencedoras do certante as inchantes RM Mota Serviços de Construção Civil Ltda. - EPP, que apresentou proposta no valor de R\$ 206.735,19 (duzentos e seis mil setecentos e trinta e cinco reais e dezenove centayos). FONTE DE RECURSO: 10.302.0014.1.124 - CONSTRUÇÃO DE UNIDADES DE SAÚDE - UBS - Elemento de Despesa: 4.4.9.0.51.00.00 - OBRAS E INSTALAÇÕES. HOMOLOGAÇÃO: Expirado o prazo recursal e profesido editidios de objeto de la ligitação à operaços procedors a la constante de ferida a adjudicação do objeto da licitação à empresa vencedora pelo Presidente, a Secretária Municipal de Saúde homologou o procedimento licitatório, com base legal na Lei Federal nº 8.6666/93.

JOÃO CARLOS DIAS Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE BELÉM SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO

AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL SRP Nº 127/2012

A Prefeitura Municipal de Belém - PMB, por intermédio da Comissão Permanente de Licitação - CPL, torna público que o edital do Pregão Presencial SRP nº 127/2012 - SEMEC cujo objeto é Condo Pregão Presencial SRP nº 127/2012 - SEMEC cujo objeto é Contratação de Instituições (Fundações, Autarquias ou Entidades sem fina Lucrativos) de Ensino Profissionalizante para Realização da Qualificação Profissional contida no Programa Federal Projovem Urbano para os exercícios de 2012 e 2013 da Secretaria Municipal de Educação - SEMEC, sofreu alterações que encontram-se disponíveis no site http://www.belem.pa.gov.br/licitacao. A nova data de abertura será no dia 21/11/2012 às 9h, no mesmo local.

Belém-PA, 7 de novembro de 2012. CRISTIANE DE SOUSA LIMA Pregoeira em exercício

SECRETARIA MUNICIPAL DE URBANISMO

EXTRATO DO 5º TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº 15/2008

I- Obieto do Contrato:

Urbanização da Bacia do Paracuri - Programa de Aceleração do

II- Valor do Contrato Original:

R\$-54.912.989,67(cinqüenta e quatro milhões, novecentos e doze mil, novecentos e oitenta e nove reais e sessenta e sete centavos)

III- Modalidade: Concorrência Pública

IV- Objeto do Aditivo:

Acréscimo de Serviços de Valor e Prazo

V- Justificativa do Åditivo

Acréscimo de alguns quantitativos e incluir novos serviços conforme justificativa técnica

VI- Dotação Orçamentária As Despesas Decorrentes deste Ajuste Correrão por Conta da Dotação Orçamentária: 15.451.0008.1074 - 44.90.51.00 - Fonte 01000, Re-

ferente ao Exercício de 2012. VII- Prorrogação do Prazo

Prorroga-se a vigência deste contrato por 243 (duzentos e quarenta e três) dias a partir do dia 17 de dezembro de 2012.
VIII- Inalterabilidade das demais cláusulas:

Todas as demais cláusulas permanecem inalteradas

IX- Ordenador da Despesa: Fernando Mendes Pereira

X- ASSINATURA

CONTRATANTE : SEURB - Fernando Mendes Pereira CONTRATATA : LJA - André Luiz Seixas Oliveira

PREFEITURA MUNICIPAL DE GOIANÉSIA DO PARÁ

EXTRATO DE CONTRATO

Contrato nº 004/2012 SEMEC-DISP., data de assinatura 30/03/2012, entre a Prefeitura Municipal de Goianésia e a empresa Jeremias de Araújo EPP., CNPJ nº 04.945.088/0001-75, com o valor global de R\$ 1.991.414,40 (hum milhão, novecentos e noventa e um mil, quatrocentos e quatorze reais e quarenta centavos), vigência do contrato: 10(dez) meses a partir da assinatura.



PREFEITURA MUNICIPAL DE IGARAPÉ-ACU

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS N^2 9/2012

Torna publico a DESERÇÃO da Tomada de Preços Nº 009/2012 Objeto: Reforma, Ampliação e Adequação da UBS de Porto Seguro. REABERTURA: 23/11/2012 às 09:00hs. Local: Sede do Município. Edital R\$ 50,00 - Fone: 3441-1258.

> Igarapé-Açu-PA, 7 de novembro de 2012. JOSÉ CARLOS BEZERRA Presidente da CPL

ISSN 1677-7069

PREFEITURA MUNICIPAL DE JACUNDÁ FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 812/01

MODALIDADE: Pregão Presencial Nº 0812/01; OBJETO: Aquisição de Medicamentos, Materiais Hospitalar, Odontológico, Laboratório e outros Para Manutenção do Fundo Municipal de Saúde de Jacundá. DATA: 21/11/2012; HORA: 09:00H; LOCAL DE AQUI-SIÇÃO DO EDITAL: Sala da CPL, prédio da Prefeitura, sito à Rua Pinto Silva S/N, Centro Administrativo, no período de segunda a sexta feira no horário das 08:00h às 12:00h. Não enviamos via correio, fax ou e-mail.

> Jacundá - PA, 6 de novembro de 2012. DANIEL DE JESUS MACEDO Pregoeiro

PREFEITURA MUNICIPAL DE JURUTI

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 2012.05.11.001

A Prefeitura Municipal de Juruti, informa a processo licitatório na modalidade PREGÃO PRESENCIAL nº. 2012.05.11.001, objetivando a aquisição de um veiculo tipo caminhonete, destinados a atender as necessidades da Secretaria Municipal de Assistência e Previdência Social, com abertura prevista para o dia 23/11/2012 às 8h e 30min

Maiores informações podem ser adquiridas na sede da Prefeitura a partir do dia 12/11/2012, e/ou pelo telefones (93)3536-1118, ou email: licitacaojuruti@gmail.com

Local: Prefeitura Municipal de Juruti, situada à Av. Marechal Rondon, nº 18

> Juruti-PA, 7 de novembro de 2012 MANOEL HENRIQUE GOMES COSTA Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE MEDICILÂNDIA

EXTRATO DE CONTRATO

OBJETO: Secretaria Municipal de Saúde de Medicilândia torna público o contrato firmado com, A EMPRESA F. A. DE LIMA BAR-BOSA - ME, para prestação de serviços com retífica de bombas injetoras, com reposição de peças, CNPJ: 05.687.854/0001-01. Situado na Avenida perimetral, Nº 1065, Bairro Bela Vista, Altamira -PA, com valor global de R\$ 226.409,05 (duzentos e vinte e seis mil, quatrocentos e nove reais e cinco centavos) conforme contrato administrativo nº 183/2012, proveniente do Pregão Presencial 064/2012, vigência de 05/10/2012 a 31/12/2012.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

PREGÃO PRESENCIAL 053/2011 - Aquisição de equipamento e material permanente.

OBJETO: Secretaria Municipal de Saúde de Medicilândia torna pú-OBJETO: Secretaria Municipal de Saude de Mediciandia torna publico o Segundo Termo Aditivo ao contrato 200/2011, com A EM-PRESA ELETRO FORTE LTDA - ME, CNPI: 11.787.465/0001-50, com o objetivo de acrescer 20,1% (vinte vírgula um por cento), ao valor unitário do item 45, do Lote 04, do Pregão Presencial Nº 053/201, contratado a R\$ 1.245,00 (mil duzentos e quarenta e cinco reais), que passa a R\$ 1.495,00 (mil quatrocentos e noventa e cinco reais), a partir do dia 19 de Junho de 2012 a 31 de Dezembro de

PREFEITURA MUNICIPAL DE MONTE ALEGRE

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 103/2012

Objeto: Aquisição de materiais permanente para serem utilizados na Central de Óxigênio e na Rede de Gazes Medicinal da Maternidade Elmaza Sadeck. Abertura dia 22.11.2012 às 09:00 hs. Contato: (093) 3533-1127 ou licitacaopmma@hotmail.com

> Monte Alegre-PA, 7 de novembro de 2012. ALEX GEAN BRANDÃO DE FREITAS Pregoeiro

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO PRESENCIAL Nº 96/2012

Que visa aquisição de materiais de construção civil para conclusão da construção (direta) em alvenária da Escola Municipal de Ensino Fundamental da Comunidade de Piracaba, zona rural deste município. Empresa Vencedora: Arinos Carreteiro & Cia Ltda.

> Monte Alegre-PA, 7 de novembro de 2012. ALEX GEAN BRANDÃO DE FREITAS Pregoeiro

PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA ESPERANÇA DO PIRIÁ

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO PRESENCIAL (SRP) N^2 9/2012-2410001

A PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA ESPERANÇA DO PIRIÁ, torna público o resultado do Julgamento do Processo Licitatório PREGÃO PRESENCIAL (SRP) Nº 9/2012-2410001-CPL/PMNEP - PP - SRP realizado no dia 01/11/2012, Objeto Aquisição de Equipamentos e Mobiliário para a Escola de Educação Infantil - Tipo "C" do Município de Nova Esperança do Piriá, a qual fantil - Tipo "C" do Município de Nova Esperança do Piriá, a qual ficou negociado e registrado os ITENS da seguinte forma: BOM BONS E DESCARTAVEIS LTDA foi vencedora dos itens (01-R\$ 1.635,00), (02-R\$ 2.130,00), (03-R\$ 1.380,00), (04-R\$ 1.460,00), (05-R\$ 295,00), (06-R\$ 325,00), (07-R\$ 93,00), (08-R\$ 660,00), (09-R\$ 80,00), (19-R\$ 927,00), (20-R\$ 46,00), (21-R\$ 1.315,00), (26-R\$ 1.124,00), (27-R\$ 135,00), (28-R\$ 92,00), (29-R\$ 100,00), (30-R\$ 2.797,00), (31-R\$ 1.190,00), (32-R\$ 1.480,00), (33-R\$ 204,00), (34-R\$ 198,00), (35-R\$ 330,00), (42-R\$ 50,00), COMERCIAL NOVA ERA LTDA EPP foi vencedora dos Itens (13-R\$ 158,00), (15-R\$ 272,00), (16-R\$ 100,00), (17-R\$ 425,00), (18-R\$ 1.900,00), (36-R\$ 140,00), (38-R\$ 617,00), (43-R\$ 22,00), (44-R\$ 125,00), (45-R\$ 105,00), (47-R\$ 115,00), (50-R\$ 65,00), (51-R\$ 27,00), (52-R\$ 170,00) (53-R\$ 80,00), (54-R\$ 540,00), (57-R\$ 400,00), (58-R\$ 255,00), (59-R\$ 420,00), (63-R\$ 1.094,00), (64-R\$ 1.370,00), (65-R\$ 2.200,00), (67-R\$ 956,00), (68-R\$ 638,00) e GIO-925,00), (66-R\$ 2,200,00), (67-R\$ 956,00), (68-R\$ 638,00) e GIO-VANELLI COMÉCIO LTDA EPP foi vencedora dos Itens (10-R\$ VANELLI COMECIO LTDA EPP foi vencedora dos Itens (10-R\$ 180,00), (11-R\$ 477,00), (12-R\$ 488,00), (14-R\$ 370,00), (22-R\$ 170,00), (23-R\$ 480,00), (24-R\$ 75,00) (25-R\$ 180,00), (37-R\$ 125,00), (39-R\$ 60,00), (40-R\$ 20,00), (41-R\$ 118,00), (46-R\$ 30,00), (48-R\$ 121,00), (49-R\$ 129,99) (55-R\$ 342,00), (56-R\$ 520,00), (60-R\$ 449,00), (61-R\$ 250,00), (62-R\$ 78,00), cujo resultado foi Homologado em 07 de Novembro de 2012, pelo Prefeito Municipal Antônio Nilton de Albuquerque.

ANTÔNIO NILTON DE ALBUQUERQUE. Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE PACAJÁ

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 8/2012

O Município de Pacajá, através do Setor de Licitação, torna público que fará realizar no dia 23/11/2012, às 10h00min, no prédio da Prefeitura - sala da CPL, Processo Licitatório sob a modalidade de Tomada de Preços, do tipo menor preço global, cujo objeto é a contratação de empresa especializada em serviços de engenharia para execução da obra de reforma e ampliação da unidade básica de saúde do km 238. O inteiro teor do Edital e seus anexos poderão ser adquiridos no Prédio da PMP, na Av. João Miranda dos Santos, 67, bairro da Prefeitura, no horário de 08h00min as 13h00min em dias

> FRANCISCO BARRETO DA SILVA Presidente da CPL

PREFEITURA MUNICIPAL DE PARAUAPEBAS SECRETARIA MUNICIPAL DE HABITAÇÃO

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

Ata de registro de preços Nº 20120414 ORIUNDA DO PREGÃO PRESENCIAL Nº 9/2012-001SEHAŖ Parte: MUNICÍPIO DE PARAUAPEBAS - ESTADO DO PARÁ. Finalidade: Que terá por objeto, Registro de Preços para para aquisição de 1300 (mil e trezentos) lotes, com metragem mínima de 10 (dez) metros de frente e fundo por 20 (vinte) metros nas laterais, para fins habitacionais, destinados as famílias de baixa renda, com toda infra-estrutura (água, esgoto, drenagem, saneamento básico, enérgia e

asfalto) no Município de Parauapebas, Estado do Pará.
Prazo de Vigência da Ata de Registro de Preços: 12 (doze) meses, contados a partir de sua publicação conforme PREGÃO PRESENCIAL Nº 9/2012-001SEHAB

Fonte de recursos: PREFEITURA MUNICIPAL DE PARAUAPE-

Preços: Os preços estão registrados nos termos das propostas ven-cedoras do PREGÃO PRESENCIAL Nº 9/2012-001SEHAB, conforme abaixo:

Empresa: A.M.S EMPREENDIMENTOS IMOBILIÁRIOS LTDA; Emplesa: A.M.S EMPREENDIMENTOS IMOBILIARIOS LIDA; C.N.P.J. nº 13.635.976/0001-82, estabelecida à Rod. PA-275, km 59,5 - Quadra 03, Lote 08, Cidade Jardim, PARAUAPEBAS PA, (94) 3356-2732, representada neste ato pelo Sr(a). MOISES CARVALHO PEREIRA, C.P.F. nº 056.795.162-68, R.G. nº 6256292 SSP PA.

SECRETARIA MUNICIPAL DE PRODUÇÃO RURAL

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 9/2012-7SEMPROR

O Município de PARAUAPEBAS, através da(o) PREFEI-TURA MUNICIPAL DE PARAUAPEBAS por intermédio do(a) Pregoeiro(a), torna público que às 11:00 horas do dia 21 de Novembro de 2012, fará realizar licitação na modalidade PREGÃO, tipo menor preço, para Registro de Preço para Aquisição de gêneros alimentícios para preparação de refeição dos servidores da Secretaria Municipal de Produção Rural, lotados no Centro de Tecnologia para Agricultura Familiar - CETAF, no Município de Parauapebas, Estado do Pará., de acordo com o que determina a legislação vigente, a realizar-se na sala da Comissão de Licitação do Município de PARAUAPEBAS.

O procedimento licitatório obedecerá ao disposto na Lei Federal nº 10.520/2002, Lei Federal nº 8.666 de 21 de junho de 1993, suas alterações posteriores que lhe foram introduzidas e demais le-

gislações aplicáveis ao caso.

O Edital e seus anexos encontram-se à disposição dos interessados (pessoa física ou representante legal da empresa devidamente credenciada para este fim) na Secretaria Municipal de Fazenda, na sala da Comissão de Licitação, localizado no (a) MORRO DOS VENTOS, S/N,BEIRA RIO II-PARAUAPEBAS/PA, a partir da publicação deste Aviso, no horário de expediente (das 8h às 14h).

Parauapebas-PA, 7 de novembro de 2012 FABIANA DE SOUZA NASCIMENTO

PREFEITURA MUNICIPAL DE REDENÇÃO

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 3/2012

Partes: PREFEITURA MUNICIPAL DE REDENCÃO. Favorecido: Faculdade Integrada Carajás S/C Ltda.

CNPJ: 11.306.033/0001-80

Objeto: Contratação de serviços para consultoria administrativa para adequação e reformulação do plano de cargos, carreira e remuneração

de servidores públicos das secretarias municipais. Fundamento Legal: Caput do art. 25, II, da Lei 8.666/93. Valor global: R\$ 26.250,00 (Vinte e Seis Mil Duzentos e Cinqüenta Reais). Fontes do Recurso: Recurso do Tesouro

ESTADO DA PARAÍBA PREFEITURA MUNICIPAL DE BONITO DE SANTA FÉ

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 18/2012

Torna público, para conhecimento dos interessados, que às 10:00 hs dia 27/11/2012, na sala da CPL, com sede no centro administrativo localizado à rua batista leite, nº 147 centro, em reunião a pregoeira e a equipe de apoio, com a finalidade de receber propostas e documentos de habilitação, realizarão a sessão pública, para li-citação na modalidade pregão presencial do tipo "menor preço glochação ha inodandade pregao presenciar do tipo menor preço grobal", objeto é a contratação de empresa e/ou pessoa física para executar serviços de elaboração de projeto de serviço social, conforme anexo I do edital, esclarecimentos poderão ser obtidos junto à CPL e pregão, de segunda a sexta, no horário das 08:00 às 12:00hs. Informações pelo fone: (83) 3490-1414.

FRANCIMAGNA FEITOSA PINTO

PREFEITURA MUNICIPAL DE CAMPINA GRANDE

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO PRESENCIAL Nº 110/2012 - SEMAS/PMCG

A Comissão Permanente de Licitação, através do Pregoeiro A Comissão Permanente de Licitação, através do Pregoeiro Oficial do Município, devidamente nomeado pelo Prefeito Municipal de Campina Grande, torna publico para o conhecimento dos interessados, que a licitação na modalidade Pregão Presencial Nº 0110/2012/SEMAS/PMCG, realizado no dia 22 de Outubro de 2012 às 14h00min, que tem como objeto à AQUISIÇÃO DE EQUIPA-MENTOS DE INFORMÁTICA PARA ATENDER AS NECESSIDADES ADMINISTRATIVAS, REFERENTE AO CONVÊNIO Nº 060/MTE/SPPE/CODEFAT/PMCG, DO SISTEMA PÚBLICO DE EMPREGO, TRABALHO E RENDA, foi declarado DESERTO, por não comparecimento de nenhuma empresa como licitante, demonstrando total desinteresse em participar do Torneio Licitatório. trando total desinteresse em participar do Torneio Licitatório.

> Campina Grande, 22 de outubro de 2012. HELVETTY MATIAS OLIVER CRUZ Pregoeiro

PREFEITURA MUNICIPAL DE COREMAS

RESULTADO DE HABILITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 2/2012

Ata da sessão de julgamento de habilitação da Tomada de Preço nº 002/12. Objeto: Construção de Módulos Sanitários Domiciliares MSD I e II. Realizada no dia 05/11/2012, às 09h00min, LICITANTES INABILITADAS: BELCHIOR Ltda, CNPJ nº 14.798.786/0001-49; JK Const. Ltda, CNPJ n° 09.302.546/0001-71; R & N Const. Ltda, CNPJ n° 13.029.173/0001-84 e S. JOSE Const.



Ltda, CNPJ n° 12.499.326/0001-94. LICITANTE HABILITADA: NÃO HOUVE. Ficam notificadas as licitantes para apresentarem nova documentação na sessão a se realizar no dia 20/11/2012, às

> Coremas-PB, 5 de novembro de 2012. JOSÉ SERGIO DA SILVA CABRAL Presidente da CPL

PREFEITURA MUNICIPAL DE JOÃO PESSOA

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

2º Termo Aditivo ao Convênio com Banco Paulista - 2009. PARTES: Prefeitura Municipal de João Pessoa e Banco paulista S/A. VIGÊN-CIA: Vigência do contrato até 31/12/2012. DATA DE ASSINATU-RA: 30/04/2012. OBSERVAÇÕES: Permanecem inalteradas as demais condições contratuais.

SECRETARIA DE EDUCAÇÃO E CULTURA

AVISO DE ANULAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 83/2012

PROCESSO ADM. Nº. 2012/047957 OBJETO: Sistema de Registro de Preços para eventual Aquisição de Placas para o Programa Segundo Tempo. A Secretaria de Éducação e Cultura do município de João Pessoa, no uso de suas atribuições e com fulcro no art. 49 (caput), da Lei Federal nº 8.666/93 de 21/06/93 e demais alterações posteriores, considerando a existência de irregularidades em relação à documentação apresentada pelo licitante quando da sua habilitação, resolve: ANULAR todo o procedimento da Licitação acima em epigrafado. Sendo assim, fica o processo com vistas franqueadas aos interessados e aberto o prazo recursal em conformidade com art. 109 da Lei 8.666/93.

João Pessoa, 30 de outubro de 2012. LUIZ DE SOUSA JUNIOR

SECRETARIA DE SAÚDE

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 73/2012

PROCESSO Nº 132/2012. OBJETO: SISTEMA DE REGISTRO DE PREÇOS PARA AQUISIÇÃO DE SOLUÇÕES PARENTERAIS DE GRANDE VOLUME.Com base nas informações constantes no re-GRANDE VOLUME. COII dase has informações constantes no referido Pregão, e em cumprimento aos termos do Artigo 43, Inciso VI, da Lei nº 8.666/93 e alterações posteriores, acolho o relatório da Comissão Setorial de Licitação, e HOMOLOGO o procedimento em favor das empresas: DOMUS - DISTRIBUIDORA DE PRODUTOS FARMACEUTICOS LTDA, sob o CNPJ nº 04.170.764/0001-86, item 08, no valor total de R\$ 113.000,00; FRESENIUS KABI BRASIL UTDA, sob o CNPJ n° 49.324.221/0008-80, itens 03, 04, 05, 06, 07, 09, 12 e 14, no valor total de R\$ 2.549.400,00; HALEX ISTAR INDÚSTRIA FARMACEUTICA LTDA, sob o CNPJ n° 01.571.702/0001-98, item 11, no valor total de R\$ 46.000,00, perfazendo o valor global de R\$ 2.708.400,00 (Dois milhões, setecentos fazendo o valor global de R\$ 2.708.400.00 (Dois milhões, setecentos e oito mil e quatrocentos reais), classificadas pelo critério do menor preço por item, com base no Art. 7º, Inciso IV, do Decreto Municipal nº 4.985/2003, no Art. 7º, inciso IV, do Decreto Federal nº 3.555/2000 e no Art. 4º, Inciso XXII, da Lei nº 10.520/2002, em conseqüência, ficam convocadas as proponentes para assinatura da Ata de Registro de Preços, sob pena de decair o direito à contratação, sem prejuízo das sanções previstas no Art. 81 deste mesmo diploma legal. Os itens 01, 10 e 13 deflagraram-se fracassados em razão das propostas apresentarem preços acima do valor referencial e o item 02 deflagrou-se fracassado pelo Parecer Técnico da GEMAF.

João Pessoa, 5 de novembro de 2012. ROSEANA MARIA BARBOSA MEIRA

PREFEITURA MUNICIPAL DE PEDRAS DE FOGO

EXTRATOS DE CONTRATOS

INSTRUMENTO: Contrato nº 190/2012; OBJETO: Aquisição de veículos de transporte escolar diário de alunos da educação básica das redes públicas de ensino nos Estados, Distrito Federal e Municípios, para atender ao Programa Caminho da Escola do Ministério da Educação; PARTES: Prefeitura Municipal de PEDRAS DE FOGO/PB e Man Latin América Indústria e Comércio de Veículos Ltda.; VALOR GLOBAL: R\$ 680.520,00; FUNDAMENTAÇÃO: Adesão a Ata de Registro de Preço do PREGÃO ELETRÔNICO nº 18/2011, para Registro de Preços, do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Eduação, Ministério da Educação; SIGNATÁRIOS: Maria Clarice Ribeiro Borba e Adriana Cecconello.

INSTRUMENTO: Contrato nº 192/2012; OBJETO: Contratação de solução integrada interativa de computador e projeção, denominada Computador Interativo e Solução de Lousa Digital, para o atendimento das redes públicas de ensino dos Estados, Distrito Federal e Municípios; PARTES: Prefeitura Municipal de PEDRAS DE FO-GO/PB e DARUMA TELECOMUNICAÇÕES E INFORMÁTICA SA; VALOR GLOBAL: R\$ 56.575,00; FUNDAMENTAÇÃO: Adesão a Ata de Registro de Preço do PREGÃO ELETRÔNICO nº 72/2011, para Registro de Preços, do Fundo Nacional de Desen-

volvimento da Educação, Ministério da Educação; SIGNATÁRIOS: Maria Clarice Ribeiro Borba e Mario Luiz Campo Grande de Jesus

PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO DOMINGOS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 55/2012 (*)

Objeto: Aquisição de trator agrícola de pneus e equipamentos, destinados ao município de São Domingos. Data de abertura: às 08:30 horas do dia 21 de Novembro de 2012. Edital e informações na sala de Reuniões da CPL, Rua Projetada, s/n - Centro - São Domingos- PB.

EUDES LEITE DE SÁ JUNIOR Pregoeiro

(*) Republicado por ter saído com incorreção, do original, no DOU nº 215, de 07-11-2012, Seção 3, página 1248.

ESTADO DO PARANÁ PREFEITURA MUNICIPAL DE ATALAIA

RETIFICAÇÃO

No AVISO DE LICITAÇÃO publicado no DOU na Seção 3 em 05/11/2012 na página 255 onde se lê: PREGÃO PRESENCIAL Nº 005/2012. Leia-se: PREGÃO PRESENCIAL Nº 016/2012.

PREFEITURA MUNICIPAL DE CANDÓI SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO.

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 125/2012

OBJETO: Aquisição de 07 ônibus escolares, conforme especificações do edital. TIPO DE LICITAÇÃO: MENOR PREÇO, UNITÁRIO. PREÇO MÁXIMO: global R\$ 1.599.500,00. ENTREGA DAS PRO-POSTAS E DOCUMENTAÇÕES: Dia 22/11/2012 às 09h00min. EN DEREÇO: Sala de reuniões da Prefeitura Municipal de Candói - Av. XV de Novembro,1761 - Centro - CEP:85.140-000 - Candói-Pr. IN-FORMAÇÕES: A documentação completa do Edital poderá ser examinada, adquirida ou solicitada no endereço acima mencionado ou pelo telefone (42) 36388017, e-mail: licitacao@candoi.pr.gov.br.

Candói, 6 de novembro de 2012. SÉRGIO LUIZ RIBEIRO VITORASSI

PREFEITURA MUNICIPAL DE COLOMBO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 126/2012

Objeto: Contratação de empresa especializada em serviços de dedetização, desratização, descupinização e controle de pombos para todas as Secretarias, Departamentos, Setores, Seções e Unidades atendidas pela Prefeitura Municipal de Colombo, conforme quantidades e especificações constantes no Termo de Referência (Anexo VII), que integra o Edital.

Data: 26 de novembro de 2012, às 09:00 Horas Local de Abertura: Prefeitura de Colombo, edifício sede, situado na Rua XV de Novembro, 105, Colombo, Paraná.

Preço Máximo: Constante no Edital. Critério de Julgamento: Menor Preço Global. Informações Complementares poderão ser obtidas na Secretaria Municipal da Administração, sito a Rua XV de Novembro No 105, Centro, Colombo - Paraná, ou pelos fones: (041) 3656-8002 Ou 3656-8102 ou pelo site: www.colombo.pr.gov.br.

> Colombo, 7 de novembro de 2012. JOSÉ ANTONIO CAMARGO Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE CORONEL VIVIDA

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 16/2012

A Prefeitura Municipal de Coronel Vivida, Estado do Paraná, A Prefettura Municipal de Coronel Vivida, Estado do Parana, torna pública a Tomada de Preços nº 016/2012, tipo menor preço global. Objeto: contratação de empresa do ramo para a execução de um quiosque, ampliação do sistema de distribuição de energia, iluminação do acesso ao parque e iluminação da pista de caminhada no Parque Arnaldo Wentz de Moraes - parque Urbano das Cachoeiras, conforme especificado nos projetos, memoriais e planilhas anexas ao presente. Esta obra é integrante da proposta cadastrada junto ao SICONV sob nº 017063/2011 - Convênio nº 769135/2011 - Ministério do Turismo - Programa Turismo Social no Brasil - Contrato de Repasse nº 0375540-53/2011 - CEF. Abertura dos envelopes: às 09:00 (nove) hs do dia 23 de Novembro de 2012, na Sala de licitações da Prefeitura, sita a Praça Angelo Mezzomo, s/nº. O valor máximo é de R\$ 415.000,00 (quatrocentos e quinze mil reais). Prazo para execução é de 180 (cento e oitenta) dias. O edital deverá ser retirado na sede da Prefeitura Municipal de Coronel Vivida, das 08:00 as 12:00 e das 13:30 as 17:00 horas. Informações: (46) 3232-8300

> Coronel Vivida-PR, 7 de novembro de 2012. ADEMIR ANTONIO AZILIERO Presidente da Comissão Permanente de Licitação

PREFEITURA MUNICIPAL DE CURITIBA SECRETARIA MUNICIPAL DO MEIO AMBIENTE

AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 144/2012-SMMA

O MUNICIPIO DE CURITIBA, através da SECRETARIA MUNICIPAL DO MEIO AMBIENTE - SMMA da PREFEITURA MUNICIPAL DE CURITIBA vem através de sua Comissão Permanente de Licitação, nomeada pela Portaria nº 001, publicada em 26/01/2012, tornar público, a quem interessar possa, que fará realizar licitação na modalidade Concorrência Pública, visando à contratação de empresa do ramo da construção civil para executar as obras de engenharia correspondentes a 2ª Fase da Etapa 1 para Implantação do Parque Natural Municipal Vista Alegre, localizado na Rua Gardenio Scorzato x Rua Cel. João Maria Sobrinho x Rua Luiz Leduc, Bairro Vista Alegre, Regional Matriz, no Município de Curitiba, a ser executada com recursos oriundos do Convênio nº 001/2012-IAP firmado com a Secretaria de Estado do Meio Ambiente e Recursos Hídricos -SEMA, através do Instituto Ambiental do Paraná - IAP e o Município de Curitiba, através da Secretaria Municipal do Meio Ambiente - SMMA.

DATA, HORÁRIO, E LOCAL DE RECEBIMENTO E ABERTURA DOS ENVELOPES:

10/12/2012 às 09h30min, no Auditório da Sede da SMMA, situado na Av. Manoel Ribas nº 2.727 - Bairro: Mercês - Curitiba/Paraná.

LOCAL DE OBTENÇÃO DO ANEXO X do EDITAL: Junto a Comissão Permanente de Licitação, no Bloco "B" no endereço acima citado.

LOCAL DE OBTENÇÃO DO EDITAL: No banner -"Acompanhe as licitações da Prefeitura" no site (www.curitiba.pr.gov.br)

OUTRAS INFORMAÇÕES: Poderá ser obtida junto a Comissão Permanente de Licitação da SMMA, através do telefone: (41) 3350-9229, em horário comercial.

> Curitiba, 7 de novembro de 2012. ORLANDO SARNOWSKI FILHO Presidente da CPL

PREFEITURA MUNICIPAL DE FLORESTÓPOLIS

AVISO TOMADA DE PREÇOS Nº 2/2010

PROCESSO nº: 048/2010. OBJETO: TÉRMINO DA CONSTRU-ÇÃO DO ESPAÇO EDUCATIVO INFANTIL TIPO C.

A Prefeitura de Florestópolis comunica aos interessados que a Empresa URBAMAX EMPREENDIMENTOS E CONSTRUÇÕES LTDA., CNPJ 09.167.716/0001-52, vencedora do certame, teve seu contrato junto à Administração Pública deste Município rescindido, ficando desde já convocada a Segunda colocada, a Empresa: CONSTRUMAR CONSTRUÇÕES CIVIL LTDA, para manifestação de interesse na assinatura do Contrato no prazo estabelecido de 03 (três) dias corridos a partir da publicação do D.O.U.

> Florestópolis, 29 de outubro de 2012 CARLOS TEIXEIRA DE REZENDE Presidente da Comissão de Licitação

PREFEITURA MUNICIPAL DE GODOY MOREIRA

AVISOS TOMADA DE PREÇOS Nº 6/2012

A PMGM torna público que o Edital de Tomada de Preços nº 006/2012, que tem como objeto a Contratação de Serviços de Assessoria e Consultoria para Elaboração do PMSB - Plano Municipal de Saneamento Básico, o objeto supra mencionado faz parte do TC nº 0231/2010/FUNASA/PMGM, foi retificado e encontra-se à disposição na Rua Campo Mourão 184 centro - Goody Moreira/Pr, das 08;00 às 17:00 Horas, informações pelo telefone (43) 3463-1122, Email: licitação@godoymoreira.pr.gov.br, ou pelo site: www.godoymoreira.pr.gov.br

Godoy Moreira-PR, 22 de outubro de 2012.

2ª Retificação

A PMGM torna público que o Edital de Tomada de Preços nº 006/2012, que tem como objeto a Contratação de Serviços de Assessoria e Consultoria para Elaboração do PMSB - Plano Municipal de Saneamento Básico, o objeto supra mencionado faz parte do TC nº 0231/2010/FUNASA/PMGM, foi retificado e encontra-se à disposição na Rua Campo Mourão 184 centro - Goody Moreira/Pr, das 08;00 às 17:00 Horas, informações pelo telefone (43) 3463-1122, Email: licitação@godoymoreira.pr.gov.br, ou pelo site: www.godoymoreira.pr.gov.br

Godoy Moreira-PR, 31 de outubro de 2012.



PREFEITURA MUNICIPAL DE ICARAIMA

ISSN 1677-7069

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 68/2012

A Prefeitura Municipal de Icaraíma torna público que fará realizar, às 09:00 do dia 23 de Novembro do ano de 2012, na Sala de Reuniões de sua Sede, localizada na Avenida Hermes Vissoto nº 810, em Icaraíma, Paraná, modalidade PREGÃO PRESENCIAL - RE-GISTRO DE PREÇOS, do tipo MENOR PREÇO POR LOTE, objetivando contratação de empresa para aquisição de materiais de construção para reforma do Centro de Referência da Assistência Social -CRAS, conforme relação com quantidade e especificações constantes do ANEXO I que integra o presente edital.

VALOR MÁXIMO A SER INVESTIDO: R\$ 8.828,93 (oito

mil oitocentos e vinte e oito reais e vinte e três centavos).

Os pedidos serão realizados PARCELADAMENTE, durante o período de vigência do contrato conforme a necessidade do município. Não haverá VALOR MÍNIMO para as solicitações dos produtos.

A Ata de Registro de Preços resultante do presente processo poderá ser utilizada por qualquer órgão ou entidade da Administração que tenha ou não participado do certame licitatório mediante prévia que tenha ou hao participado do certante inchatorio inediante previa consulta do órgão gerenciador. O edital e demais documentos pertinentes a presente licitação poderão ser apreciados e fornecidos aos interessados, diretamente na Prefeitura Municipal de Icaraíma, na Avenida Hermes Vissoto, 810 - Icaraíma/PR, mediante cópias impressas ou copias em mídia digital (pen-drive, CD, DVD, desde que fornecido pelo licitante), mediante o pagamento de R\$ 30,00 (trinta reais), comprovado por guia autenticada no horário das 08:00 h às 12:00 e no telefone (44) 3665-8000, conforme art. 32 da Lei Federal 8.666/93.

Icaraima, 7 de novembro de 2012. NELSON DE QUEIROZ SOUZA Presidente da Comissão Permanente de Licitações

PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA ESPERANÇA DO SUDOESTE

AVISOS DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 3/2012

OBJETO: Alienação dos seguintes imóveis: Lote Urbano N°. 01 (um) da Quadra 50, com área de 840,00 m² (oitocentos e quarenta metros quadrados); Lote Urbano N°. 02 (dois) da Quadra 50, com área de 1200,00 m² (mil e duzentos metros quadrados); Lote Urbano N°. 03 de 1200,00 m² (mil e duzentos metros quadrados); Lote Urbano N°. 03 (três) da Quadra 50, com área de 1000,00 m² (mil metros quadrados); Lote Urbano N°. 04 (quatro) da Quadra 50, com área de 800,00 m² (oitocentos metros quadrados); todos com limites e confrontações constantes na matrícula sob N°. 10.117, do Registro de Imóveis da Comarca de Salto do Lontra/PR, Barracão em Estrutura Pré Moldada de 20x40m (800 metros quadrados), com fechamento de tijolos à viita contra com talhes de fibraciarate acestraído no lota so interesta con talhes de fibraciarate acestraído no lota so interesta con lota so interesta con lota so interesta con lotas con vista, coberto com telhas de fibrocimento, construído nos lotes acima descritos e Barração em Estrutura Pré Moldada de 20x25m (500 metros quadrados), com fechamento de tijolo à vista, coberto com telhas

tros quadrados), com fechamento de tijolo à vista, coberto com telhas de fibrocimento, construído nos lotes acima descritos.

LICITAÇÃO: Tipo "maior lance".

DATA DE REALIZAÇÃO: 10/12/2012, às 10h00min.

EDITAL: O edital encontra-se a disposição dos interessados para verificação e aquisição após pagamento de taxa de R\$ 50,00 (cinqüenta reais) na Prefeitura Municipal de Nova Esperança do Sudoeste Estado do Paraná, sito a Avenida Iguaçu, 750, centro, na cidade de Nova Esperança do Sudoeste Estado do Paraná, ou pelo Fone: (46)35461144, no horário das 08h00min às 11h30min horas e das 13h30min às 17h30min horas.

LEILÃO Nº 2/2012

O MUNICÍPIO DE NOVA ESPERANCA DO SUDOESTE. ESTADO DO PARANÁ, através da Comissão Permanente de Licitação, torna público aos interessados, que nos termos da Lei Federal n°. 8.666/93 e suas alterações posteriores, estará realizando LEILÃO PÚBLICO do tipo MAIOR LANCE, objetivando a alienação dos seguintes Bens Móveis: Máquina de costura industrial travette eletrônica com painel multifunções, marca sunstar, modelo SPS/A-B1201H com mesa estante e motor, R\$ 2.910,00 (dois mil novecentos e dez reais); Máquina de costura respontadeira duas agulhas, barra alternada lançadeira grande 2500 ppm, motor de 0,5 cv e 400 W, de baixo ruído e estante com regulagem de altura e mesa com perfil de PVC, R\$ 1.784,39 (mil setecentos e oitenta e quatro reias e trinta e nove centavos); Máquina de costura respontadeira duas agulhas, barra alternada lançadeira grande 2500 ppm, motor de 0,5 cv e 400 W, de baixo ruído e estante com regulagem de altura e mesa com perfil de PVC, R\$ 1.784,39 (mil setecentos e oitenta e quatro reias e trinta e nove centavos): Máquina de costura industrial reta, uma agulha, lancadeira oscilante, 3500 ppm, motor de 0,5 cv, 400 W, de baixo ruído e estante com regulagem de altura e mesa com perfil de PVC, R\$ 369,18 (trezentos e sessenta e nove reais e dezoito centavos); Má-369,18 (trezentos e sessenta e nove reais e dezoito centavos); Máquina de costura industrial reta, uma agulha, lançadeira oscilante, 3500 ppm, motor de 0,5 cv, 400 W, de baixo ruído e estante com regulagem de altura e mesa com perfil de PVC, R\$ 369,18 (trezentos e sessenta e nove reais e dezoito centavos); Máquina de costura industrial reta, uma agulha, lançadeira oscilante, 3500 ppm, motor de 0,5 cv, 400 W, de baixo ruído e estante com regulagem de altura e mesa com perfil de PVC, R\$ 369,18 (trezentos e sessenta e nove reais e dezoito centavos); Máquina de costura industrial para tecido pesado, com duas agulhas tractor. 5500 ppm motor de 0.5 cv. de baixo ruído. com duas agulhas tractor, 5500 ppm motor de 0,5 cv, de baixo ruído, estante com regulagem de altura e mesa com perfil de PVC, R\$.226,99 (mil duzentos e vinte e seis reais e noventa e nove centavos; Máquina de costura industrial para tecido pesado, com duas agulhas

tractor, 5500 ppm motor de 0,5 cv, de baixo ruído, estante com regulagem de altura e mesa com perfil de PVC, R\$ 1.226,99 (mil duzentos e vinte e seis reais e noventa e nove centavos; Máquina de costura industrial com três agulhas, ponto corrente com trançador supersoft para pregar espelho de bolso, 2500 ppm, motor de 0,5 cv, 400 W, de baixo ruído e estante com regulagem de altura e mesa com perfil de PVC, R\$ 1.596,18 (mil quinhentos e noventa e seis reais e dezoito centavos); Máquina de costura industrial de pregar cós com 4 agulhas, 300 ppm, motor de 0,5 cv e 400 W, de baixo ruído, com estante de regulagem de altura e mesa com perfil de PVC, R\$ 2.706,99 (dois mil setecentos e seis reais e noventa e nove centavos); Ferro a vapor Industrial com reservatório de água e termostato para regulagem de temperatura, R\$ 280,97 (duzentos e oitenta reais e noventa e sete centavos); Máquina de costura caseadeira tipo olho, marca Global, R\$ 1.773,89, (mil setecentos e setenta e três reais e oitenta e nove centavos); Máquina de costura industrial de braço, marca Brother, modelo DT6-B325, com mesa estante e motor, R\$ 675,00 (seiscentos e setenta e cinco reais). O Presente Leilão Realizar-se-á no dia 27 de Novembro de 2012, às 10h00min, na Prerecitura Municipal, sito a Avenida Iguaçu, 750, Centro, na cidade de Nova Esperança do Sudoeste, Estado do Paraná. Os interessados em analisar os bens, poderão se dirigir ao endereço acima, no horário das 08h00min às 11h30min e das 13h30min às 17h30min, exceto sábado, domingos e feriados. Demais informações e o edital completo poser obtidos no Setor de Licitação, ou pelo Fone (46)35461144.

Nova Esperança do Sudoeste-PR, 5 de novembro de 2012. NORBERTO GOEDERT

PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA TEBAS

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 15/2012

PROCEDIMENTO LICITATÓRIO Nº 173/2012

O Município de Nova Tebas, Estado do Paraná com fundamento na Lei nº 8.666/93 e alterações posteriores, comunica que fará realizar às 09:00 horas, do dia 27/11/2012, na sede da Prefeitura Municipal, sala de licitações, sito a Av. Belo Horizonte, 695 Centro, Nova Tebas - Pr. instaurado na modalidade TOMADA DE PREÇOS nº 015/2012 de 07 de novembro de 2012 para: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA EM CONSTRUÇÃO CIVIL EM RE-EMPRESA ESPECIALIZADA EM CONSTRUÇÃO CIVIL EM RE-GIME DE EMPREITADA GLOBAL, PARA AMPLIAÇÃO DA UNIDADE DE ATENÇÃO PROGRAMA SAÚDE DA FAMILIA LOCALIZADA NA SEDE DO MUNICÍPIO DE NOVA TEBAS -PR, CONFORME PROPOSTA Nº 4117276712460/9454 DO MINIS-TÉRIO DA SAÚDE, COM EXECUÇÃO NO PRAZO DE ATÉ 04 (QUATRO) MESES. A ser executada de acordo com as especifi-cações e quantitativos constantes no memorial descritivo e projetos em anexo ao edital em anexo ao edital.

Nova Tebas, 7 de novembro de 2012. HELOISA IVASZEK JENSEN

PREFEITURA MUNICIPAL DE PINHALÃO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Edital nº 44/2012

A Comissão Especial de Pregão, da PREFEITURA MU-NICIPAL DE PINHALÃO, no exercício das atribuições que lhe confere a Portaria nº 34/2011, de 21/03/2011, torna público, para conhecimento dos interessados que fará realizar no dia 23/11/2012, às 08:30 horas, no endereço, RUA DOMINGOS CALIXTO, 483, PI-NHALÃO-PR, a reunião de recebimento e abertura das documentações e propostas, conforme especificado no Edital de Licitação N° 44/2012-PR na modalidade PREGÃO PRESENCIAL.

Informamos que a íntegra do Edital encontra-se disponível no endereço supracitado. Objeto da Licitação:

Seleção de pessoa jurídica do ramo pertinente para aquisição, pelo menor preço ofertado, de 03 filtros de entrada para água des-tinados as escolas municipais, conforme especificação constante no

Critério de Julgamento - Menor Preço POR ITEM.

Pinhalão, 7 de novembro de 2012 RODRIGO BALDIM Pregoeiro

PREFEITURA MUNICIPAL DE REALEZA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 65/2012

A PREFEITURA DE REALEZA, Estado do Paraná, torna público e para conhecimento dos interessados que fará realizar Licitação, na seguinte modalidade e características:

MODALIDADE: PREGÃO PRESENCIAL Nº. 65/2012 -PROCESSO LICITATÓRIO: 165/2012 - TIPO: MENOR PREÇO POR ITEM

OBJETO: Aquisição de dois veículos para uso do Município de Realeza

ABERTURA DAS PROPOSTAS/SESSÃO DE DISPUTA: Dia 22 de novembro de 2012, às 09h00min.

FORMALIZAÇÃO DE CONSULTAS: Pregão Presencial nº 65/2012

e-mail: prefrealeza@wln.com.br REFERÈNCIA DE TEMPO: Horário de Brasília - DF

Realeza, 5 de novembro de 2012. FERNANDES DA SILVA BORGES Pregoeiro

PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JERONIMO DA SERRA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 49/2012

O Município de São Jerônimo da Serra, torna Público que fará realizar no dia 07/11/2012 as 14:00 hrs, na sede da P. M., sito à Pça C. Deolindo, licitação na modalidade PREGÃO PRESENCIAL, do tipo MENOR PREÇO, conforme especificações a seguir: Recebimento dos envelopes: Até ás 13:30 hrs do dia 07/11/2012. Abertura das propostas: Às 14:00 hrs do dia 07/11/2012. Objeto: Aquisição de máquina selecionadora eletrônica para café e equipamentos para instalação de laboratório de classificação e degustação de café, conforme Contrato de Repasse OGU nº. 0328877-34/2010/MDA/CAIXA e devida contrapartida municipal. Valor máximo R\$. 104.040,00. Dot. 12.02.2.073.20.606.2001.4.4.90.52.0.1.000 Cód. Red. (417); 12.02.2.073.20.606.2001.3.3.90.30.0.1.765 Cód. Red. (512); 12.02.2.073.20.606.2001.4.4.90.52.0.1.765 Cód. Red. (513). Informações complementares na sede da P. M. São Jerônimo da Serra, fone: 0xx43. 3267-1074 ou pelo site: www.saojeronimodaserra.pr.gov.br.

> São Jerônimo da Serra, 18 de outubro de 2012. JOSIAS PEREIRA MARTINS

PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOÃO DO IVAÍ

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PRECOS Nº 30/2012 - P.M.S.J.I.

OBJETO - CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA A CONCLUSÃO DO CENTRO DE EVENTOS, DO MUNICÍPIO DE SÃO JOÃO DO IVAÍ - PR, CONFORME CONTRATO DE RE-PASSE OGU N° 0366549-51/2011/MTUR/CAIXA - PROGRAMA TURISMO NO BRASIL.

RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS: até 09:30 hrs do dia 27 de novembro de 2012.

ABERTURA DAS PROPOSTAS: as 10:00 hrs do dia 27 de novembro de 2012

CRITÉRIO: Menor Preço Global

LOCAL: Sala de Licitações da Prefeitura Municipal. RETIRADA DO EDITAL: de 07 de novembro de 2012 a 27 de novembro de 2012, na Prefeitura Municipal - Sala de Licitações, ou no site www.saojoaodoivai.pr.gov.br.

INFORMAÇÕES COMPLEMENTARES: Diretamente na sede da Prefeitura Municipal de São João do Ivaí, situada na Avenida Curitiba, 563, Centro, São João do Ivaí, Pr, ou pelos fones: (43) 3477-1131/ 3477-1122, Fax: (43) 3477-1653, E-mail: licitacao.pmsji@hotmail.com.

> São João do Ivaí, 6 de novembro de 2012. EDILSON JOSÉ LOPES Prefeito Interino

PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DAS PALMEIRAS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 031/2012

Processo Licitatorio nº 43/2012.

A Prefeitura do Município de São José das Palmeiras, Estado do Paraná, Comunica os interessados que fará realizar licitação na modalidade acima, visando a "Aquisição de mobiliário, visando equipar a Creche Pró-Infancia - Tipo C", conforme descrito e especificado no Edital. Tipo de Licitação: Menor Preço por lote; Data de abertura dos Envelopes: 23/11/2012. Horário limite para protocolo dos Envelopes: 09:00 horas. Local: Sala de Reuniões da Prefeitura Municipal. O edital completo com seus respectivos anexos, poderá ser obtido, junto a Divisão de Licitações desta Prefeitura, sito a Rua Marechal Castelo Branco, 979, das 8:00 às 11:30 horas e das 13:30 às 17:00 horas, informações complementares pelo telefone (45) 32591150.

> São José das Palmeiras, 6 de novembro de 2012. NELTON BRUM Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO PEDRO DO IGUAÇU

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 2/2012

Objeto: aquisição de gêneros alimentícios da Agricultura Familiar e Empreendedor Familiar Rural, para atender os Programas PNAE(PROGRAMA NACIONAL DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR) , atendendo alunos da rede de educação básica pública, cumprindo os mandamentos da Lei nº. 11.947/2009 e da Resolução/FNDE/CD nº. 038/2009. Fundamento Legal: Inciso XII, do art. 24 da Lei nº 8.666/93. Contratante: MUNICIPIO DE SÃO PEDRO DO IGUACU. Vigência/execução: O prazo de vigência/execução é de 03 (três) meses. Objeto: aquisição de gêneros alimentícios da Agricultura Familiar e Empreendedor Familiar Rural, para atender os Programas PNAE(PROGRAMA NACIONAL DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR) , atendendo alunos da rede de educação básica pública, cumprindo os mandamentos da Lei nº. 11.947/2009 e da Resolução/FNDE/CD nº. 038/2009. Fundamento Legal: Inciso XII, do art. 24 da Lei nº 8.666/93. Contratante: MUNICIPIO DE SÃO PEDRO DO IGUAÇU. Vigência/execução: O prazo de vigência/execução é de 03 (três) meses. Valor Global: R\$ 7.700,00 (sete mil e setecentos reais).

PREFEITURA MUNICIPAL DE TOLEDO

EXTRATO DE CONTRATO Nº 1309/2012 - PMT

CONTRATANTE: Município de Toledo, Estado do Paraná, com sede à Rua Raimundo Leonardi nº 1586, inscrito no CGC/MF nº 76.205.806/0001-88, neste ato representado pelo (a) Prefeito (a) Municipal, em pleno exercício de seu mandato e funções, José Carlos Schiavinato, portador da Cédula de Identidade RG nº 915.456-6 SSP/PR e do CPF/MF nº 276.960.909-25, e CONTRATADA: C. L. POLACHINI & CIA LTDA, OBJETO: Fornecimento de material de expediente, material de copa e cozinha e outros diversos para o Cmei Hilda Ângela de Marchi, neste Município de Toledo-PR, com recursos do Programa FNDE Pró-Infância Manutenção de Creches. VALOR GLOBAL: R\$ 6.095,45 (seis mil e noventa e cinco reais e quarenta e cinco centavos). Contrato firmado em 09 de outubro de 2012, de acordo com as conclusões do processo do Pregão Presencial n.º 307/2012. DATA DE ASSINATURA DO CONTRATO: 09 de outubro de 2012

EXTRATO DE CONTRATO Nº 1310/2012 - PMT

CONTRATANTE: Município de Toledo, Estado do Paraná, com sede à Rua Raimundo Leonardi nº 1586, inscrito no CGC/MF nº 76.205.806/0001-88, neste ato representado pelo (a) Prefeito (a) Municipal, em pleno exercício de seu mandato e funções, José Carlos Schiavinato, portador da Cédula de Identidade RG nº 915.456-6 SSP/PR e do CPF/MF nº 276.960.909-25, e CONTRATADA: FRA-PEL LIVRARIA E PAPELARIA LTDA, OBJETO: Fornecimento de material de expediente para o Cmei Hilda Ângela de Marchi, neste Município de Toledo-PR, com recursos do Programa FNDE Pró-Infância Manutenção de Creches. VALOR GLOBAL: R\$ 398,50 (trezentos e noventa e oito reais e cinqüenta centavos). Contrato firmado em 09 de outubro de 2012, de acordo com as conclusões do Pregão Presencial n.º 307/2012. Jose Carlos Schiavinato, Prefeito do Município de Toledo. DATA DE ASSINATURA DO CONTRATO: 09 de outubro de 2012.

EXTRATO DE CONTRATO Nº 1311/2012 - PMT

CONTRATANTE: Município de Toledo, Estado do Paraná, com sede à Rua Raimundo Leonardi nº 1586, inscrito no CGC/MF nº 76.205.806/0001-88, neste ato representado pelo (a) Prefeito (a) Municipal, em pleno exercício de seu mandato e funções, José Carlos Schiavinato, portador da Cédula de Identidade RG nº 915.456-6 SSP/PR e do CPF/MF nº 276.960.909-25, e CONTRATADA: LI-VRARIA DOS AMIGOS LTDA, OBJETO: Fornecimento de livros, material de expediente, material de copa e cozinha e outros diversos para o Cmei Hilda Ângela de Marchi, neste Município de Toledo-PR, com recursos do Programa FNDE Pró-Infância Manutenção de Creches. VALOR GLOBAL: R\$ 3.361,02 (três mil trezentos e sessenta e um reais e dois centavos). Contrato firmado em 09 de outubro de 2012, de acordo com as conclusões do Pregão Presencial n.º 307/2012. DATA DE ASSINATURA DO CONTRATO: 09 de outubro de 2012.

EXTRATO DE CONTRATO Nº 1312/2012 - PMT

CONTRATANTE: Município de Toledo, Estado do Paraná, com sede à Rua Raimundo Leonardi nº 1586, inscrito no CGC/MF nº 76.205.806/0001-88, neste ato representado pelo (a) Prefeito (a) Municipal, em pleno exercício de seu mandato e funções, José Carlos Schiavinato, portador da Cédula de Identidade RG nº 915.456-6 SSP/PR e do CPF/MF nº 276.960.909-25, e CONTRATADA: PA-PELARIA CESAR LTDA - ME, OBJETO: Fornecimento de material de copa e cozinha e outros diversos para o Cmei Hilda Ângela de Marchi, neste Município de Toledo-PR, com recursos do Programa FNDE Pró-Infância Manutenção de Creches. VALOR GLOBAL: R\$ 4.441,60 (quatro mil quatrocentos e quarenta e um reais e sessenta centavos). Contrato firmado em 09 de outubro de 2012, de acordo com as conclusões do Pregão Presencial n.º 307/2012. DATA DE ASSINATURA DO CONTRATO: 09 de outubro de 2012.

EXTRATO DE CONTRATO Nº 1314/2012 - PMT

CONTRATANTE: Município de Toledo, Estado do Paraná, com sede à Rua Raimundo Leonardi nº 1586, inscrito no CGC/MF nº 76.205.806/0001-88, neste ato representado pelo (a) Prefeito (a) Municipal, em pleno exercício de seu mandato e funções, José Carlos Schiavinato, portador da Cédula de Identidade RG nº 915.456-6 SSP/PR e do CPF/MF nº 276.960.909-25, e CONTRATADA: ROS-CH - COMÉRCIO, IMPORTAÇÃO E EXPORTAÇÃO LTDA, OBJETO: Fornecimento de material de copa e cozinha e outros diversos para o Cmei Hilda Ângela de Marchi, neste Município de Toledo-PR, com recursos do Programa FNDE Pró-Infância Manutenção de Creches. VALOR GLOBAL: R\$ 4.441,60 (quatro mil quatrocentos e quarenta e um reais e sessenta centavos). Contrato firmado em 09 de outubro de 2012, de acordo com as conclusões do Pregão Presencial n.º 307/2012. DATA DE ASSINATURA DO CONTRATO: 09 de outubro de 2012.

EXTRATO DE CONTRATO Nº 1315/2012 - PMT

CONTRATANTE: Município de Toledo, Estado do Paraná, com sede à Rua Raimundo Leonardi nº 1586, inscrito no CGC/MF nº 76.205.806/0001-88, neste ato representado pelo (a) Prefeito (a) Municipal, em pleno exercício de seu mandato e funções, José Carlos Schiavinato, portador da Cédula de Identidade RG nº 915.456-6 SSP/PR e do CPF/MF nº 276.960.909-25, e CONTRATADA: WER-MUTH & CIA LTDA, OBJETO: Fornecimento de material de expediente, material de copa e cozinha e outros diversos para o Cmei Hilda Ângela de Marchi, neste Município de Toledo-PR, com recursos do Programa FNDE Pró-Infância Manutenção de Creches. VALOR GLOBAL: R\$ 1.068,00 (um mil e sessenta e oito reais). Contrato firmado em 09 de outubro de 2012, de acordo com as conclusões do Pregão Presencial n.º 307/2012. DATA DE ASSINATURA DO CONTRATO: 09 de outubro de 2012.

EXTRATO DE CONTRATO Nº 1316/2012 - PMT

CONTRATANTE: Município de Toledo, Estado do Paraná, com sede à Rua Raimundo Leonardi nº 1586, inscrito no CGC/MF nº 76.205.806/0001-88, neste ato representado pelo (a) Prefeito (a) Municipal, em pleno exercício de seu mandato e funções, José Carlos Schiavinato, portador da Cédula de Identidade RG nº 915.456-6 SSP/PR e do CPF/MF nº 276.960.909-25, e CONTRATADA: C. L. POLACHINI & CIA LTDA, OBJETO: Fornecimento de materiais de expediente, de copa e cozinha, uniformes/tecidos/aviamentos para atender necessidades do Creas I (liberdade assistida e prestação de serviços a comunidade) através de recursos do MDS, com contrapartida do Município, conforme plano de ação MDS de acordo com a portaria 459 do MDS. VALOR GLOBAL: R\$ 815,90 (oitocentos e quinze reais e noventa centavos). Contrato firmado em 10 de outubro de 2012, de acordo com as conclusões do Pregão Presencial n.º 304/2012. DATA DE ASSINATURA DO CONTRATO: 10 de outubro de 2012.

EXTRATO DE CONTRATO Nº 1317/2012 - PMT

CONTRATANTE: Município de Toledo, Estado do Paraná, com sede à Rua Raimundo Leonardi nº 1586, inscrito no CGC/MF nº 76.205.806/0001-88, neste ato representado pelo (a) Prefeito (a) Municipal, em pleno exercício de seu mandato e funções, José Carlos Schiavinato, portador da Cédula de Identidade RG nº 915.456-6 SSP/PR e do CPF/MF nº 276.960.909-25, e CONTRATADA: CHIE-LA & CHIELLA LTDA, OBJETO: Fornecimento de uniformes/tecidos/aviamentos para atender necessidades do Creas I (liberdade assistida e prestação de serviços a comunidade) através de recursos do MDS, com contrapartida do Município, conforme plano de ação MDS de acordo com a portaria 459 do MDS. VALOR GLOBAL: R\$ 14.970,00 (quatorze mil novecentos e setenta reais). Contrato firmado em 10 de outubro de 2012, de acordo com as conclusões do Pregão Presencial n.º 304/2012. DATA DE ASSINATURA DO CONTRATO: 10 de outubro de 2012.

EXTRATO DE CONTRATO Nº 1318/2012 - PMT

CONTRATANTE: Município de Toledo, Estado do Paraná, com sede à Rua Raimundo Leonardi nº 1586, inscrito no CGC/MF nº 76.205.806/0001-88, neste ato representado pelo (a) Prefeito (a) Municipal, em pleno exercício de seu mandato e funções, José Carlos Schiavinato, portador da Cédula de Identidade RG nº 915.456-6 SSP/PR e do CPF/MF nº 276.960.909-25, e CONTRATADA: CLEUZA MENDES DOS SANTOS NAZARI ME, OBJETO: Fornecimento de material educativo e esportivo, material de copa e cozinha, uniformes/tecidos/aviamentos para atender necessidades do Creas I (liberdade assistida e prestação de serviços a comunidade) através de recursos do MDS, com contrapartida do Município, conforme plano de ação MDS de acordo com a portaria 459 do MDS. VALOR GLOBAL: R\$ 6.365,00 (seis mil trezentos e sessenta e cinco reais). Contrato firmado em 10 de outubro de 2012, de acordo com as conclusões do Pregão Presencial n.º 304/2012. DATA DE ASSINATURA DO CONTRATO: 10 de outubro de 2012.

EXTRATO DE CONTRATO Nº 1319/2012 - PMT

CONTRATANTE: Município de Toledo, Estado do Paraná, com sede à Rua Raimundo Leonardi nº 1586, inscrito no CGC/MF nº 76.205.806/0001-88, neste ato representado pelo (a) Prefeito (a) Municipal, em pleno exercício de seu mandato e funções, José Carlos Schiavinato, portador da Cédula de Identidade RG nº 915.456-6 SSP/PR e do CPF/MF nº 276.960.909-25, e CONTRATADA: COMERCIAL FARIAS LTDA - ME, OBJETO: Fornecimento de ma-

teriais de expediente, material educativo e esportivo para atender necessidades do Creas I (liberdade assistida e prestação de serviços a comunidade) através de recursos do MDS, com contrapartida do Município, conforme plano de ação MDS de acordo com a portaria 459 do MDS. VALOR GLOBAL: R\$ 524,60 (quinhentos e vinte e quatro reais e sessenta centavos). Contrato firmado em 10 de outubro de 2012, de acordo com as conclusões do Pregão Presencial n.º 304/2012. DATA DE ASSINATURA DO CONTRATO: 10 de outubro de 2012.

EXTRATO DE CONTRATO Nº 1320/2012 - PMT

CONTRATANTE: Município de Toledo, Estado do Paraná, com sede à Rua Raimundo Leonardi nº 1586, inscrito no CGC/MF nº 76.205.806/0001-88, neste ato representado pelo (a) Prefeito (a) Municipal, em pleno exercício de seu mandato e funções, José Carlos Schiavinato, portador da Cédula de Identidade RG nº 915.456-6 SSP/PR e do CPF/MF nº 276.960.909-25, e CONTRATADA: D. BAGATOLLI & CIA LTDA, OBJETO: Fornecimento de materiais de cama/mesa/banho e uniformes/tecidos/aviamentos para atender necessidades do Creas I (liberdade assistida e prestação de serviços a comunidade) através de recursos do MDS, com contrapartida do Município, conforme plano de ação MDS de acordo com a portaria 459 do MDS. VALOR GLOBAL: R\$ 796,50 (setecentos e noventa e seis reais e cinqüenta centavos). Contrato firmado em 10 de outubro de 2012, de acordo com as conclusões do Pregão Presencial n.º 304/2012. DATA DE ASSINATURA DO CONTRATO: 10 de outubro de 2012.

EXTRATO DE CONTRATO Nº 1321/2012 - PMT

CONTRATANTE: Município de Toledo, Estado do Paraná, com sede à Rua Raimundo Leonardi nº 1586, inscrito no CGC/MF nº 76.205.806/0001-88, neste ato representado pelo (a) Prefeito (a) Municipal, em pleno exercício de seu mandato e funções, José Carlos Schiavinato, portador da Cédula de Identidade RG nº 915.456-6 SSP/PR è do CPF/MF nº 276.960.909-25, e CONTRATADA: DISK ÁGUA MARÍTIMA LTDA, OBJETO: Fornecimento de gêneros alimentícios para atender necessidades do Creas I (liberdade assistida e prestação de serviços a comunidade) através de recursos do MDS, com contrapartida do Município, conforme plano de ação MDS de acordo com a portaria 459 do MDS. VALOR GLOBAL: R\$ 688,04 (seiscentos e oitenta e oito reais e quatro centavos). Contrato firmado em 10 de outubro de 2012, de acordo com as conclusões do Pregão Presencial n.º 304/2012. DATA DE ASSINATURA DO CONTRATO: 10 de outubro de 2012.

EXTRATO DE CONTRATO Nº 1322/2012 - PMT

CONTRATANTE: Município de Toledo, Estado do Paraná, com sede à Rua Raimundo Leonardi nº 1586, inscrito no CGC/MF nº 76.205.806/0001-88, neste ato representado pelo (a) Prefeito (a) Municipal, em pleno exercício de seu mandato e funções, José Carlos Schiavinato, portador da Cédula de Identidade RG nº 915.456-6 SSP/PR e do CPF/MF nº 276.960.909-25, e CONTRATADA: FRA-PEL LIVRARIA E PAPELARIA LTDA, OBJETO: Fornecimento de gêneros alimentícios para atender necessidades do Creas I (liberdade assistida e prestação Fornecimento de materiais de expediente para atender necessidades do Creas I (liberdade assistida e prestação de serviços a comunidade) através de recursos do MDS, com contrapartida do Município, conforme plano de ação MDS de acordo com a portaria 459 do MDS. VALOR GLOBAL: R\$ 456,50 (quatrocentos e cinqüenta e seis reais e cinqüenta centavos). Contrato firmado em 10 de outubro de 2012, de acordo com as conclusões do Pregão Presencial n.º 304/2012. DATA DE ASSINATURA DO CONTRATO: 10 de outubro de 2012.

EXTRATO DE CONTRATO Nº 1323/2012 - PMT

CONTRATANTE: Município de Toledo, Estado do Paraná, com sede à Rua Raimundo Leonardi nº 1586, inscrito no CGC/MF nº 76.205.806/0001-88, neste ato representado pelo (a) Prefeito (a) Municipal, em pleno exercício de seu mandato e funções, José Carlos Schiavinato, portador da Cédula de Identidade RG nº 915.456-6 SSP/PR e do CPF/MF nº 276.960.909-25, e CONTRATADA: LI-VRARIA DOS AMIGOS LTDA, OBJETO: Fornecimento de materiais de expediente, material educativo e esportivo para atender necessidades do Creas I (liberdade assistida e prestação de serviços a comunidade) através de recursos do MDS, com contrapartida do Município, conforme plano de ação MDS de acordo com a portaria 459 do MDS. VALOR GLOBAL: R\$ 3.507,36 (três mil quinhentos e sete reais e trinta e seis centavos). Contrato firmado em 10 de outubro de 2012, de acordo com as conclusões do Pregão Presencial n.º 304/2012. DATA DE ASSINATURA DO CONTRATO: 10 de outubro de 2012.

EXTRATO DE CONTRATO Nº 1324/2012 - PMT

CONTRATANTE: Município de Toledo, Estado do Paraná, com sede à Rua Raimundo Leonardi nº 1586, inscrito no CGC/MF nº 76.205.806/0001-88, neste ato representado pelo (a) Prefeito (a) Municipal, em pleno exercício de seu mandato e funções, José Carlos Schiavinato, portador da Cédula de Identidade RG nº 915.456-6 SSP/PR e do CPF/MF nº 276.960.909-25, e CONTRATADA: M. B. PARIS - ARTIGOS ESPORTIVOS LTDA - ME, OBJETO: Fornecimento de material educativo e esportivo para atender necessidades do Creas I (liberdade assistida e prestação de serviços a comunidade) através de recursos do MDS, com contrapartida do Município, conforme plano de ação MDS de acordo com a portaria 459 do MDS. VALOR GLOBAL: R\$ 745,00 (setecentos e quarenta e cinco reais).



Contrato firmado em 10 de outubro de 2012, de acordo com as conclusões do Pregão Presencial n.º 304/2012. DATA DE ASSINATURA DO CONTRATO: 10 de outubro de 2012.

EXTRATO DE CONTRATO Nº 1325/2012 - PMT

CONTRATANTE: Município de Toledo, Estado do Paraná, com sede à Rua Raimundo Leonardi nº 1586, inscrito no CGC/MF nº 76.205.806/0001-88, neste ato representado pelo (a) Prefeito (a) Municipal, em pleno exercício de seu mandato e funções, José Carlos Schiavinato, portador da Cédula de Identidade RG nº 915.456-6 SSP/PR e do CPF/MF nº 276.960.909-25, e CONTRATADA: PA-PELARIA CESAR LTDA - ME, OBJETO: Fornecimento de bandeiras para atender necessidades do Creas I (liberdade assistida e prestação de serviços a comunidade) através de recursos do MDS, com contrapartida do Município, conforme plano de ação MDS de acordo com a portaria 459 do MDS. VALOR GLOBAL: R\$ 979,00 (novecentos e setenta e nove reais). Contrato firmado em 10 de outubro de 2012, de acordo com as conclusões do Pregão Presencial n.º 304/2012. DATA DE ASSINATURA DO CONTRATO: 10 de outubro de 2012.

EXTRATO DE CONTRATO Nº 1326/2012 - PMT

CONTRATANTE: Município de Toledo, Estado do Paraná, com sede à Rua Raimundo Leonardi nº 1586, inscrito no CGC/MF nº 76.205.806/0001-88, neste ato representado pelo (a) Prefeito (a) Municipal, em pleno exercício de seu mandato e funções, José Carlos Schiavinato, portador da Cédula de Identidade RG nº 915.456-6 SSP/RR e do CPF/MF nº 276.960.909-25, e CONTRATADA: ROS-CH - COMÉRCIO, IMPORTAÇÃO E EXPORTAÇÃO LTDA, OBJETO: Fornecimento de materiais de expediente para atender necessidades do Creas I (liberdade assistida e prestação de serviços a comunidade) através de recursos do MDS, com contrapartida do Município, conforme plano de ação MDS de acordo com a portaria 459 do MDS. VALOR GLOBAL: R\$ 104,20 (cento e quatro reais e vinte centavos). Contrato firmado em 10 de outubro de 2012, de acordo com a conclusões do Pregão Presencial n.º 304/2012. DATA DE ASSINATURA DO CONTRATO: 10 de outubro de 2012.

EXTRATO DE CONTRATO Nº 1327/2012 - PMT

CONTRATANTE: Município de Toledo, Estado do Paraná, com sede à Rua Raimundo Leonardi nº 1586, inscrito no CGC/MF nº 76.205.806/0001-88, neste ato representado pelo (a) Prefeito (a) Municipal, em pleno exercício de seu mandato e funções, José Carlos Schiavinato, portador da Cédula de Identidade RG nº 915.456-6 SSP/PR e do CPF/MF nº 276.960.909-25, e CONTRATADA: S ROYER ARTIGOS ESPORTIVOS ME, OBJETO: Fornecimento de material esportivo para atender necessidades do Creas I (liberdade assistida e prestação de serviços a comunidade) através de recursos do MDS, com contrapartida do Município, conforme plano de ação MDS de acordo com a portaria 459 do MDSde acordo com a portaria 459 do MDSde acordo com a portaria 459 do MDS. VALOR GLOBAL: R\$ 8.948,10 (oito mil novecentos e quarenta e oito reais e dez centavos). Contrato firmado em 10 de outubro de 2012, de acordo com as conclusões do Pregão Presencial n.º 304/2012. DATA DE ASSINATURA DO CONTRATO: 10 de outubro de 2012.

EXTRATO DE CONTRATO Nº 1328/2012 - PMT

CONTRATANTE: Município de Toledo, Estado do Paraná, com sede à Rua Raimundo Leonardi nº 1586, inscrito no CGC/MF nº 76.205.806/0001-88, neste ato representado pelo (a) Prefeito (a) Municipal, em pleno exercício de seu mandato e funções, José Carlos Schiavinato, portador da Cédula de Identidade RG nº 915.456-6 SSP/PR e do CPF/MF nº 276.960.909-25, e CONTRATADA: WERMUTH & CIA LTDA, OBJETO: Fornecimento de materiais de expediente para atender necessidades do Creas I (liberdade assistida e prestação de serviços a comunidade) através de recursos do MDS, com contrapartida do Município, conforme plano de ação MDS de acordo com a portaria 459 do MDS. VALOR GLOBAL: R\$ 782,60 (setecentos e oitenta e dois reais e sessenta centavos). Contrato firmado em 10 de outubro de 2012, de acordo com as conclusões do Pregão Presencial n.º 304/2012. DATA DE ASSINATURA DO CONTRATO: 10 de outubro de 2012.

EXTRATO DE CONTRATO Nº 1341/2012 - PMT

CONTRATANTE: Município de Toledo, Estado do Paraná, com sede à Rua Raimundo Leonardi nº 1586, inscrito no CGC/MF nº 76.205.806/0001-88, neste ato representado pelo (a) Prefeito (a) Municipal, em pleno exercício de seu mandato e funções, José Carlos Schiavinato, portador da Cédula de Identidade RG nº 915.456-6 SSP/PR e do CPF/MF nº 276.960.909-25, e CONTRATADA: ALL-FAB INDUSTRIA E COMÉRCIO DE CONFECÇÕES LTDA, OBJETO: Fornecimento de uniformes para atender os programas e projetos desenvolvidos pela Secretaria de Assistência Social, através do Pró Jovem, neste Município de Toledo-PR, de acordo com o plano de ação para co-financiamento do Governo Federal - Sistema Único de assistência Social - ano 2012 e portaria 459 do MDS. VALOR GLOBAL: R\$ 12.707,00 (doze mil, setecentos e sete reais). Contrato firmado em 16 de outubro de 2012, de acordo com as conclusões do Pregão Presencial n.º 301/2012. DATA DE ASSINATURA DO CONTRATO: 16 de outubro de 2012.

EXTRATO DE CONTRATO Nº 1342/2012 - PMT

CONTRATANTE: Município de Toledo, Estado do Paraná, com sede à Rua Raimundo Leonardi nº 1586, inscrito no CGC/MF nº 76.205.806/0001-88, neste ato representado pelo (a) Prefeito (a) Municipal, em pleno exercício de seu mandato e funções, José Carlos Schiavinato, portador da Cédula de Identidade RG nº 915.456-6 SSP/PR e do CPF/MF nº 276.960.909-25, e CONTRATADA: CHIELLA & CHIELLA LTDA, OBJETO: Fornecimento de uniformes para atender os programas e projetos desenvolvidos pela Secretaria de Assistência Social, através do Pró Jovem, neste Município de Toledo-PR, de acordo com o plano de ação para co-financiamento do Governo Federal - Sistema Único de assistência Social - ano 2012 e portaria 459 do MDS. VALOR GLOBAL: R\$ 14.034,65 (quatorze mil, trinta e quatro reais e sessenta e cinco centavos). Contrato firmado em 16 de outubro de 2012, de acordo com as conclusões do Pregão Presencial n.º 301/2012. DATA DE ASSINATURA DO CONTRATO: 16 de outubro de 2012.

EXTRATO DE CONTRATO Nº 1343/2012 - PMT

CONTRATANTE: Município de Toledo, Estado do Paraná, com sede à Rua Raimundo Leonardi nº 1586, inscrito no CGC/MF nº 76.205.806/0001-88, neste ato representado pelo (a) Prefeito (a) Municipal, em pleno exercício de seu mandato e funções, José Carlos Schiavinato, portador da Cédula de Identidade RG nº 915.456-6 SSP/PR e do CPF/MF nº 276.960.909-25, e CONTRATADA: FRA-PEL LIVRARIA E PAPELARIA LTDA, OBJETO: Fornecimento de materiais de expediente e de processamento de dados para atender os programas e projetos desenvolvidos pela Secretaria de Assistência Social, através do Pró Jovem, neste Município de Toledo-PR, de acordo com o plano de ação para co-financiamento do Governo Federal - Sistema Único de assistência Social - ano 2012 e portaria 459 do MDS. VALOR GLOBAL: R\$ 519,20 (quinhentos e dezenove reais e vinte centavos). Contrato firmado em 16 de outubro de 2012, de acordo com as conclusões do Pregão Presencial n.º 301/2012. DATA DE ASSINATURA DO CONTRATO: 16 de outubro de 2012.

EXTRATO DE CONTRATO Nº 1344/2012 - PMT

CONTRATANTE: Município de Toledo, Estado do Paraná, com sede à Rua Raimundo Leonardi nº 1586, inscrito no CGC/MF nº 76.205.806/0001-88, neste ato representado pelo (a) Prefeito (a) Municipal, em pleno exercício de seu mandato e funções, José Carlos Schiavinato, portador da Cédula de Identidade RG nº 915.456-6 SSP/PR e do CPF/MF nº 276.960.909-25, e CONTRATADA: PA-PELARIA CESAR LTDA - ME, OBJETO: Fornecimento de gêneros alimentícios para atender os programas e projetos desenvolvidos pela Secretaria de Assistência Social, através do Pró Jovem, neste Município de Toledo-PR, de acordo com o plano de ação para cofinanciamento do Governo Federal - Sistema Único de assistência Social - ano 2012 e portaria 459 do MDS. VALOR GLOBAL: R\$ 3.735,50 (três mil, setecentos e trinta e cinco reais e cinqüenta centavos). Contrato firmado em 16 de outubro de 2012, de acordo com as conclusões do Pregão Presencial n.º 301/2012. DATA DE AS-SINATURA DO CONTRATO: 16 de outubro de 2012.

EXTRATO DE CONTRATO Nº 1345/2012 - PMT

CONTRATANTE: Município de Toledo, Estado do Paraná, com sede à Rua Raimundo Leonardi nº 1586, inscrito no CGC/MF nº 76.205.806/0001-88, neste ato representado pelo (a) Prefeito (a) Municipal, em pleno exercício de seu mandato e funções, José Carlos Schiavinato, portador da Cédula de Identidade RG nº 915.456-6 SSP/PR e do CPF/MF nº 276.960.909-25, e CONTRATADA: ROS-CH - COMÉRCIO, IMPORTAÇÃO E EXPORTAÇÃO LTDA, OBJETO: Fornecimento de gêneros alimentícios para atender os programas e projetos desenvolvidos pela Secretaria de Assistência Social, através do Pró Jovem, neste Município de Toledo-PR, de acordo com o plano de ação para co-financiamento do Governo Federal - Sistema Único de assistência Social - ano 2012 e portaria 459 do MDS. VALOR GLOBAL: R\$ 4.647,40 (quatro mil, seiscentos e quarenta e sete reais e quarenta centavos). Contrato firmado em 16 de outubro de 2012, de acordo com as conclusões do Pregão Presencial n.º 301/2012. DATA DE ASSINATURA DO CONTRATO: 16 de outubro de 2012.

EXTRATO DE CONTRATO Nº 1346/2012 - PMT

CONTRATANTE: Município de Toledo, Estado do Paraná, com sede à Rua Raimundo Leonardi nº 1586, inscrito no CGC/MF nº 76.205.806/0001-88, neste ato representado pelo (a) Prefeito (a) Municipal, em pleno exercício de seu mandato e funções, José Carlos Schiavinato, portador da Cédula de Identidade RG nº 915.456-6 SSP/PR e do CPF/MF nº 276.960.909-25, e CONTRATADA: S ROYER ARTIGOS ESPORTIVOS ME, OBJETO: Fornecimento de materiais educativos e esportivos para atender os programas e projetos desenvolvidos pela Secretaria de Assistência Social, através do Pró Jovem, neste Município de Toledo-PR, de acordo com o plano de ação para co-financiamento do Governo Federal - Sistema Unico de assistência Social - ano 2012 e portaria 459 do MDS. VALOR GLO-BAL: R\$ 3.674,96 (três mil, seiscentos e setenta e quatro reais e noventa e seis centavos). Contrato firmado em 16 de outubro de 2012, de acordo com as conclusões do Pregão Presencial n.º 301/2012. DATA DE ASSINATURA DO CONTRATO: 16 de outubro de 2012.

EXTRATO DE CONTRATO Nº 1349/2012 - PMT

CONTRATANTE: O Município de Toledo, Estado do Paraná, com sede à Rua Raimundo Leonardi nº 1586, inscrito no CGC/MF nº 76.205.806/0001-88, neste ato representado pelo (a) Prefeito (a) Municipal, em pleno exercício de seu mandato e funções, José Carlos Schiavinato, portador da Cédula de Identidade RG nº 915.456-6 SSP/PR e do CPF/MF nº 276.960.909-25, e CONTRATADA: V. J. DA ROCHA EQUIPAMENTOS ME, OBJETO: Fornecimento de equipamentos para industrialização de mel, conforme contrato de repasse nº 770470/2012 PRODESA - Ministério da Agricultura Pecuária e Abastecimento. VALOR GLOBAL: R\$ 92.805,00 (Noventa e dois mil e oitocentos e cinco reais). Contrato firmado em 16 de outubro de 2012, de acordo com as conclusões do processo do Pregão Eletrônico n.º 308/2012. DATA DE ASSINATURA DO CONTRATO: 16 de outubro de 2012.

EXTRATO DE CONTRATO Nº 1364/2012 - PMT

CONTRATANTE: Município de Toledo, Estado do Paraná, com sede à Rua Raimundo Leonardi nº 1586, inscrito no CGC/MF nº 76.205.806/0001-88, neste ato representado pelo (a) Prefeito (a) Municipal, em pleno exercício de seu mandato e funções, José Carlos Schiavinato, portador da Cédula de Identidade RG nº 915.456-6 SSP/PR e do CPF/MF nº 276.960.909-25, e CONTRATADA: D. BAGATOLLI & CIA LTDA, OBJETO: Fornecimento de materiais de expediente, cozinha, tecidos, aviamentos, toalhas, telas e materiais para pintura, chinelos e revistas com modelos e receitas a serem utilizados em cursos desenvolvidos pelos CRAS, através da Secretaria Municipal de Assistência Social, às pessoas inscritas nos programas sociais da mesma, conforme plano de ação para co-financiamento do Governo Federal - Sistema Único de Assistência Social - ano 2012 e portaria 459 do MDS, pelo período de 08 meses. VALOR GLOBAL: R\$ 15.961,70 (quinze mil novecentos e sessenta e um reais e setenta centavos). Ata firmada em 19 de outubro de 2012, de acordo com as conclusões do Pregão Presencial n.º 305/2012. DATA DE ASSINATURA DO CONTRATO: 19 de outubro de 2012.

EXTRATO DE CONTRATO Nº 1365/2012 - PMT

CONTRATANTE: Município de Toledo, Estado do Paraná, com sede à Rua Raimundo Leonardi nº 1586, inscrito no CGC/MF nº 76.205.806/0001-88, neste ato representado pelo (a) Prefeito (a) Municipal, em pleno exercício de seu mandato e funções, José Carlos Schiavinato, portador da Cédula de Identidade RG nº 915.456-6 SSP/PR e do CPF/MF nº 276.960.909-25, e CONTRATADA: FRA-PEL LIVRARIA E PAPELARIA LTDA, OBJETO: Fornecimento de materiais de expediente, cozinha, tecidos, aviamentos, toalhas, telas e materiais para pintura, chinelos e revistas com modelos e receitas a serem utilizados em cursos desenvolvidos pelos CRAS, através da Secretaria Municipal de Assistência Social, às pessoas inscritas nos programas sociais da mesma, conforme plano de ação para co-financiamento do Governo Federal - Sistema Único de Assistência Social - ano 2012 e portaria 459 do MDS, pelo período de 08 meses. VALOR GLOBAL: R\$ 658,00 (seiscentos e cinqüenta e oito reais). Ata firmada em 19 de outubro de 2012, de acordo com as conclusões do Pregão Presencial n.º 305/2012. DATA DE ASSINATURA DO CONTRATO: 19 de outubro de 2012.

EXTRATO DE CONTRATO Nº 1367/2012 - PMT

CONTRATANTE: Município de Toledo, Estado do Paraná, com sede à Rua Raimundo Leonardi nº 1586, inscrito no CGC/MF nº 76.205.806/001-88, neste ato representado pelo (a) Prefeito (a) Municipal, em pleno exercício de seu mandato e funções, José Carlos Schiavinato, portador da Cédula de Identidade RG nº 915.456-6 SSP/PR e do CPF/MF nº 276.960.909-25, e CONTRATADA: PA-PELARIA CESAR LTDA - ME, OBJETO: Fornecimento de materiais de expediente, cozinha, tecidos, aviamentos, toalhas, telas e materiais para pintura, chinelos e revistas com modelos e receitas a serem utilizados em cursos desenvolvidos pelos CRAS, através da Secretaria Municipal de Assistência Social, às pessoas inscritas nos programas sociais da mesma, conforme plano de ação para co-financiamento do Governo Federal - Sistema Único de Assistência Social - ano 2012 e portaria 459 do MDS, pelo período de 08 meses. VALOR GLOBAL: R\$ 2.971,78 (dois mil novecentos e setenta e um reais e setenta e oito centavos). Ata firmada em 19 de outubro de 2012, de acordo com as conclusões do Pregão Presencial n.º 305/2012. DATA DE ASSINATURA DO CONTRATO: 19 de outubro de 2012.

EXTRATO DE CONTRATO Nº 1388/2012 - PMT

CONTRATANTE: Município de Toledo, Estado do Paraná, com sede à Rua Raimundo Leonardi nº 1586, inscrito no CGC/MF nº 76.205.806/0001-88, neste ato representado pelo (a) Prefeito (a) Municipal, em pleno exercício de seu mandato e funções, José Carlos Schiavinato, portador da Cédula de Identidade RG nº 915.456-6 SSP/PR e do CPF/MF nº 276.960.909-25, e CONTRATADA: PA-PELARIA CESAR LTDA - ME, OBJETO: Fornecimento de material didático, material de expediente, uniformes, material educativo e esportivo objetivando o atendimento das atividades desenvolvidas no Núcleo de Atendimento à Criança e ao Adolescente, neste Município de Toledo-PR, conforme plano de ação para co-financiamento do Governo Federal - Sistema Único de Assistência Social - ano 2012, portaria 459 do MDS. VALOR GLOBAL: R\$ 6.957,80 (seis mil novecentos e cinqüenta e sete reais e oitenta centavos). Contrato firmado em 26 de outubro de 2012, de acordo com as conclusões do processo do Pregão Presencial n.º 320/2012. DATA DE ASSINA-TURA DO CONTRATO: 26 de outubro de 2012.

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

4° TERMO ADITIVO AO CONTRATO N° 041/2012-PMT. CONTRATANTE: FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE DE TOLEDO, e CONTRATADA: SOUZA E PEREIRA CONSTRUTORA LTDA. OBJETO: CLÁUSULA PRIMEIRA: Fica prorrogado por um período de 60 (sessenta) dias, o prazo de execução dos serviços, ficando certo que o referido prazo finda em 08 de dezembro de 2012, e por consequência fica prorrogado por um período de 60 (sessenta) dias o prazo de vigência do contrato, tudo com amparo legal no artigo 57, § 1°, inciso IV, da Lei 8.666/93. Termo aditivo firmado em 09 de outubro de 2012, oriundo da Concorrência n° 047/2011. DATA DE ASSINATURA: 09 de outubro de 2012.

3° TERMO ADITIVO AO CONTRATO N° 104/2012-PMT. CONTRATANTE: MUNICÍPIO DE TOLEDO, e CONTRATADA: CPD REFORMAS E CONSTRUÇÕES LIDA. OBJETO: CLÁUSULA PRIMEIRA: Fica acrescido em R\$ 42.474,90 (quarenta e dois mil, quatrocentos e setenta e quatro reais e noventa centavos), o valor contratado, em virtude do aumento de meta física da obra, conforme planilhas de fls. 689/708, passando o valor total do contrato de R\$ 1.626.294,88 (um milhão, seiscentos e vinte e seis mil, duzentos e noventa e quatro reais e oitenta e oito centavos), para R\$ 1.668.769,78 (um milhão, seiscentos e sessenta e oito mil, setecentos e sessenta e nove reais e setenta e oito centavos), tudo com amparo legal no artigo 65, §§ 1° e 2° da Lei 8.666/93. CLÁUSULA SE-GUNDA: Fica prorrogado por um período de 60 (sessenta) dias, o prazo de execução dos serviços, ficando certo que o referido prazo finda em 29 de novembro de 2012, e por consequência fica prorrogado por um período de 60 (sessenta) dias o prazo de vigência do contrato, tudo com amparo legal no artigo 57, § 1°, inciso IV, da Lei 8.666/93. Termo aditivo firmado em 28 de setembro de 2012, oriundo da Concorrência n° 060/2011. DATA DE ASSINATURA: 28 de setembro de 2012.

4º TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº 430/2012-PMT. CONTRATANTE: MUNICÍPIO DE TOLEDO, e CONTRATADA: RENAULT DO BRASIL S.A. OBJETO: CLÁUSULA PRIMEIRA: Fica prorrogado por um período de 45 (quarenta e cinco) dias, o prazo de entrega descrito na Cláusula Terceira do 1º Termo Aditivo ao Contrato, ficando certo que o referido prazo finda em 20 de novembro de 2012, e por consequência fica prorrogado por um período de 45 (quarenta e cinco) dias o prazo de vigência do contrato, tudo com amparo legal no artigo 57, § 1º, inciso II, da Lei 8.666/93. Termo aditivo firmado em 05 de outubro de 2012, oriundo do Pregão Presencial sob o n.º 055/2012. DATA DE ASSINATURA: 05 de outubro de 2012.

2º TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº 518/2012-PMT. CONTRATANTE: MUNICÍPIO DE TOLEDO, e CONTRATADA: EMDUR EMPRESA DE DESENVOLVIMENTO URBANO E RURAL DE TOLEDO. OBJETO: CLÁUSULA PRIMEIRA: Fica prorrogado por um período de 60 (sessenta) dias, o prazo de execução dos serviços, ficando certo que o referido prazo finda em 19 de dezembro de 2012, e, por consequência, fica prorrogado por um período de 60 (sessenta) dias o prazo de vigência do contrato, tudo com amparo legal no artigo 57, § 1º, inciso II, da Lei 8.666/93. Termo aditivo firmado em 19 de outubro de 2012, oriundo da Dispensa de Licitação nº 092/2012. DATA DE ASSINATURA: 19 de outubro de 2012.

AVISOS DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 301/2012 - PMT

OBJETO: Considerando a decisão da comissão julgadora; considerando, que segundo o parecer da Assessoria Jurídica o processo tramitou e seguiu os ditames da legislação pertinente, homologo o resultado da licitação na modalidade de PREGÃO PRESENCIAL sob nº 301/2012, cujo objeto é a sefeção de propostas para aquisição de materiais de consumo, de expediente, material educativo e esportivo, produtos de limpeza e higienização, gêneros alimentícios, materiais para processamento de dados, cama/mesa/banho, copa/cozinha, tecidos e aviamentos, peças para decoração e cortinas; para ações, programas, projetos e serviços de proteção social especial com indivíduos e famílias com direitos violados, desenvolvidos pelo Creas II, conforme plano de ação MDS, em favor das empresas relacionadas na classificação datada de 28/09/2012 (fl.404/405), adjudicando em favor das mesmas para que produza seus efeitos legais. Ciência aos interessados, observadas as prescrições legais pertinentes. DATA DE HOMOLOGAÇÃO: 15 de outubro de 2012.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 304/2012 - PMT

OBJETO: Considerando a decisão da comissão julgadora; considerando, que segundo o parecer da Assessoria Jurídica o processo tramitou e seguiu os ditames da legislação pertinente, homologo o resultado da licitação na modalidade de PREGÃO PRESENCIAL sob nº 304/2012, cujo objeto é a seleção de propostas para aquisição de materiais de expediente, material educativo e esportivo, material de higiene e limpeza, de copa e cozinha, gêneros alimentícios, cama/mesa/banho, copa/cozinha, uniformes/tecidos/aviamentos e bandeiras para atender necessidades do Creas I (liberdade assistida e prestação de serviços a comunidade) através de recursos do MDS, com contrapartida do Município, conforme plano de ação MDS de acordo com a portaria 459 do MDS, em favor das empresas relacionadas na classificação datada de 02/10/2012 (flS.622/624), adjudicando em favor das mesmas para que produza seus efeitos legais. Ciência aos interessados, observadas as prescrições legais pertinentes. DATA DE HOMOLOGAÇÃO: 08 de outubro de 2012.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 305/2012 - PMT

OBJETO: Considerando a decisão da comissão julgadora: considerando, que segundo o parecer da Assessoria Jurídica o processo tramitou e seguiu os ditames da legislação pertinente, homologo o resultado da licitação na modalidade de PREGÃO PRESENCIAL sob nº 305/2012, cujo objeto é a seleção de propostas visando Registro de Preços pelo período de 08 (oito) meses para a aquisição de materiais de expediente, cozinha, tecidos, aviamentos, toalhas, telas e materiais para pintura, chinelos e revistas com modelos e receitas a serem utilizados em cursos desenvolvidos pelos CRAS, através da Secretaria Municipal de Assistência Social, às pessoas inscritas nos programas sociais da mesma, conforme plano de ação para co-financiamento do Governo Federal - Sistema Único de Assistência Social - ano 2012 e portaria 459 do MDS, em favor das empresas relacionadas na classificação datada de 03/10/2012 (fls. 365/370), adjudicando em favor das mesmas para que produza seus efeitos legais. Ciência aos interessados, observadas as prescrições legais pertinentes. DATA DE HOMOLOGAÇÃO: 16 de outubro de 2012.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 320/2012 - PMT

OBJETO: Considerando a decisão da comissão julgadora; considerando, que segundo o parecer da Assessoria Jurídica o processo tramitou e seguiu os ditames da legislação pertinente, homologo o resultado da licitação na modalidade de PREGÃO PRESENCIAL sob nº 320/2012, cujo objeto é a seleção de propostas visando a aquisição de material didático, material de expediente, uniformes, material educativo e esportivo objetivando o atendimento das atividades desenvolvidas no Núcleo de Atendimento à Criança e ao Adolescente, neste Município de Toledo-PR, conforme plano ação para co-financiamento do Governo Federal - Sistema Único de Assistência Social - ano 2012, portaria 459 do MDS e plano de aplicação anexo, em favor das empresas relacionadas na classificação datada de 25/10/2012 (fl. 264), adjudicando em favor das mesmas para que produza seus efeitos legais. Ciência aos interessados, observadas as prescrições legais pertinentes. DATA DE HOMOLOGAÇÃO: 25 de outubro de 2012.

JOSE CARLOS SCHIAVINATO
Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE TUPÂSSI

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 43/2012

OBJETO: Seleção de propostas visando Registro de Preços para: Lote 01: Material de Expediente; Lote 02: Tecidos e Aviamentos; e Lote 03: Aparelhos de Telefones Celulares. Os produtos deverão ser entregues de forma parcelada, de acordo com as necessidades da contratante, por um período de 12 meses a contar da assinatura da Ata. VALOR MÁXIMO DA LICITAÇÃO: 259.773,30 (duzentos e cinquenta e nove mil setecentos e setenta e três reais e trinta centavos). TIPO DE LICITAÇÃO: Menor preço - Unitário Por Item. ENTREGA DAS PROPOSTAS: Até 09:00 horas do dia 23/11/12. INFORMAÇÕES COMPLEMENTARES: O edital completo encontra-se à disposição dos interessados junto a Divisão de Compras e Licitações, na Prefeitura Municipal de Tupãssi, Praça Santos Dumont, s/nº, no horário das 08:00 as 11:00 e das 13:00 as 16:30 horas, Telefone (44) 3544.8000-Ramal 8004.

Tupăssi, 6 novembro de 2012 JOSE CARLOS MARIUSSI Prefaito

ESTADO DE PERNAMBUCO PREFEITURA MUNICIPAL DE CHÃ GRANDE

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 8/2012

A Comissão Permanente de Licitação da Prefeitura Municipal de Chã Grande-PE, torna público que realizará Tomada de Preço de nº 008/2012, no dia 26/11/2012, ás 09:00 h, cujo objeto Serviços de Obras de Ampliação dos Postos de Saúde do PSF, (Urbano I, Vila do Matadouro e Matias, Zona Rural) neste Município de Chã Grande-PE, Inf. Pelo Fone: 3537 1140, no horário das 08 às 12 h, Chã Grande, 07/11/2012.

GENILDA DE OLIVEIRA Presidente da Comissão

PREFEITURA MUNICIPAL DE OLINDA

EXTRATO DE CONTRATO

TOMADA DE PREÇOS N° 4/2012 Partes: SECRETÁRIA DE OBRAS DO MUNICÍPIO DE OLIN-DA/PE e a EMPRESA LEÔNCIO CONSTRUÇÕES LTDA-EPP, celebrou Contrato de nº 171/2012, em data de 18/09/2012, referente ao Processo Licitatório em epígrafe, financiado com recursos oriundos da Dotação Orçamentária: Programa: 3051 - Projeto/Atividade: 3053 - Ação: 450 - Elemento de Despesa: 44.90.51 - Fonte: 02, Objeto: execução da obra de pavimentação em paralelepípedos graníticos e drenagem da rua buíque, no bairro do Alto da Mina, RPA 06, no município de Olinda/PE, cujo prazo de execução é de 150 (cento e cinquenta) dias consecutivos contados a partir da data do recebimento da Ordem de Serviços pela CONTRATADA a ser emitida pelo CONTRATANTE, admitida à prorrogação contratual.

PREFEITURA MINICIPAL DE RECIFE SECRETARIA DE CONTROLE E DESENVOLVIMENTO URBANO E OBRAS EMPRESA DE URBANIZAÇÃO DO RECIFE -URB/RECIFE

RESULTADO DE HABILITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 1/2012

No Resultado do Julgamento de Habilitação da CONCOR-RÊNCIA Nº 001/2012 - Publicado no dia 13/09/2012, no DOU nº 178, página 184, Seção 3. e republicada do DOU nº 214 no dia 06/11/2012, página 252 Seção. 3. INABILITADO: Consórcio Rio da Prata. Fica designado o dia 21/11/2012 às 09:00 horas, para a sessão de abertura de apresentação de novos documentos de habilitação, conforme faculdade prevista no art. 48, § 3°, da Lei nº 8.666/93, na hipótese da não interposição de recurso.

> Recife, 6 de novembro de 2012. EDUARDO PESSOA DA SILVA Presidente da Comissão Permanente de Licitação

PREFEITURA MUNICIPAL DE TACARATU

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 1/2012

Processo Administrativo N° 091/2012. - Objeto: OBJETO da presente Licitação a contratação através de EXECUÇÃO INDIRETA, no regime de EMPREITADA POR PREÇO GLOBAL, dos serviços relativos à execução do Programa de Atenção Integral À Família - PAIF (Proteção Social Básica) e do Serviço de Proteção e Atendimento Especializado À Famílias e Indivíduos - PAEFI (Proteção Social Especial) através de palestras, seminários, encontros, cursos de capacitação e qualificação técnica e de geração de emprego e renda. Data de entrega de envelopes de habilitação e proposta e realização do evento: 22/11/2012, às 10h00min h, na sala do Departamento de Contratos e Licitação. Local de obtenção do edital por e-mail licit_tacaratu@yahoo.com.br ou sala de licitação e realização do evento na Sala da Comissão Permanente de Licitação, Rua Pedro Toscano, nº 349, Centro, Tacaratu/PE, Tel: (87)3843-1156. Ramal 222.

Tacaratu-PE, 7 de Novembro de 2012 JOSÉ ADAUTO CARVALHO DE AZEVEDO Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE TAMANDARÉ

EXTRATO DE CONTRATO

Adesão A Ata de Registro de Preços do Pregão Eletrônico N° 040/2011/FNDE/MEC

Objeto: aquisição de ventiladores de parede. Signatários: Prefeitura Municipal de Tamandaré e Rômulo Nonato da Silva Júnior - EPP (CNPJ: 11.377.888/0001-00), valor: R\$ 7.144,25 (Sete mil, cento e quarenta e quatro reais e vinte e cinco centavos). Contrato: 15/10/2012.

ESTADO DO PIAUÍ PREFEITURA MUNICIPAL DE JOSÉ DE FREITAS

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 14/2012

A Prefeitura Municipal de José de Freitas (PI) torna público, o Processo Licitatório Pregão Presencial nº 014/2012, com data de abertura prevista para o dia 21.11.2012, às 10:00 (dez horas), na sede da Prefeitura, cujo objeto é: Registro de Preços para Prestação de Serviços de Sistema Modular Integrado para Bancos de Dados). Maiores Informações na sede da Prefeitura localizada na Rua Edgar Gaioso, 61- Centro - CEP: 64.110-000 - Centro, José de Freitas-PI.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 15/2012

A Prefeitura Municipal de José de Freitas (PI) torna público, o Processo Licitatório Pregão Presencial nº 015/2012, com data de abertura prevista para o dia 21.11.2012, às 14:00 (quatorze horas), na sede da Prefeitura, cujo objeto é: Aquisição de Veículos do Tipo Pick-Up. Maiores Informações na sede da Prefeitura localizada na Rua Edgar Gaioso, 61- Centro - CEP: 64.110-000 - Centro, José de Freitas-PI.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 16/2012

A Prefeitura Municipal de José de Freitas (PI) torna público, o Processo Licitatório Pregão Presencial nº 016/2012, com data de abertura prevista para o dia 21.11.2012, às 16:00 (dezesseis horas), na sede da Prefeitura, cujo objeto é: Bens para Atender os Postos de Saúde do Município de José de Freitas-Pi, Conforme Consta No Referido Edital Maiores Informações na sede da Prefeitura localizada na Rua Edgar Gaioso, 61 - Centro - CEP: 64.110-000 - Centro, José de Freitas-PI.

José de Freitas-PI, 6 de novembro de 2012. LUIZ ALVES DOS REIS Pregoeiro

ISSN 1677-7069

PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOÃO DA CANABRAVA

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS N^2 1/2012

Processo Administrativo nº 019/2012. Objeto: Ampliação dos Postos de Saúde do Povoado Conceição e Povoado Serra do Maracujá, no Município de São João da Canabrava-Pl. Conforme Edital da TP nº 01/2012, Lote I e Lote II. Condições de Participação: Pessoas Jurídicas, devidamente cadastradas em Órgão da Administração Pública ou que apresentarem a documentação exigida no Edital, observada à necessária qualificação e que atendam as condições fixadas no edital de Tomada de Preço nº 001-2012. Fonte de Recursos: Programa de Requalificação de Unidades Básicas de Saúde (UBS) do FNS. Local e Data de Recebimento da Documentação e Proposta: Av. São João Batista, 580 - Centro - São João da Canabrava - Estado do Piauí, às 09:00 (nove) horas do dia 26 de Novembro de 2012. Observação: O Edital e seus elementos constitutivos encontram-se à disposição dos interessados, no endereço acima descrito e poderá ser adquirido em dias úteis no horário das 08:00 (oito) às 11:00 (onze) horas com a Comissão Permanente de Licitação.

São João da Canabrava-PI, 7 de novembro de 2012. LUIZ GONZAGA LOPES Presidente da CPL

ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE PREFEITURA MUNICIPAL DE GROSSOS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 27/2012

O Pregoeiro, no uso de suas atribuições legais, faz saber a todos interessado que realizará licitação, na modalidade Pregão Presencial nº 27/2012, "tipo menor preço por item" cujo objeto é Aquisição de Instrumentos Musicais, com abertura marcada para o dia 22 de Novembro de 2012 às 08h30min na Seda da Prefeitura Municipal, na Travessa Souza Machado, 146. Maiores informações pelo Fone: (84) 3327-2418.

Grossos - RN, 7 de novembro de 2012. ALMIR RODRIGUES NOIA

PREFEITURA MUNICIPAL DE NATAL SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 15.002.2012

OBJETO: Construção de muros, guaritas, estacionamentos e calçadas - Programa de Aceleração e Crescimento PAC de 08 (oito) Centros Municipais de Educação Infantil - CMEIs; DATA e HORA: 23/11/2012, às 8h30min. INFORMAÇÕES: O Edital encontra-se à disposição dos interessados na Rua Fabrício Pedroza, 915, salas 300 e 301, Areia Preta, Natal/RN. Tel. (84) 3232-3482. Email: cplsmepmn@hotmail.com

Natal/RN, 5 de novembro de 2012 DENISE DA MATA OLIVEIRA PRADO Presidente da Comissão Permanente de Licitação

PREFEITURA MUNICIPAL DE OLHO D'ÁGUA DO BORGES

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 21/2012

A Prefeitura Municipal de Olho D'Água do Borges, torna público que realizará licitação na modalidade Pregão Presencial, tendo por objeto o Fornecimento dos Equipamentos e Instrumentos Musicais destinados a implantação da Escola Solidária de Música, na zona urbana deste Município. Data, Hora e Local: 09:00h. do dia 23/11/2012, na sede da prefeitura, sito à Rua Etelvino Sales, s/n-Centro, Olho D'Água do Borges/RN. Preço do Edital R\$ 20,00 (vinte reais). Informações: Na sede da prefeitura no endereço acima citado ou pelo telefone/fax (84)3364-0305/0282, no horário de 08:00hs às 14:00hs. de segundo a sexta-feira ou através do site www.olhodaguadoborges.rn.gov.br.

TOMADA DE PRECOS Nº 22/2012

A Prefeitura Municipal de Olho D'Água do Borges, através da Comissão Permanente de Licitação, torna público que realizará licitação na modalidade tomada de preços, tipo menor preço, tendo por objeto as obras de recuperação de estrada vicinal, na zona rural deste Município. Data, Hora e Local: 09:00h do dia 26/11/2012, na sede desta Prefeitura, sito à Rua Etelvino Sales, s/n - Centro, em Olho D'água do Borges/RN, onde poderão ser obtidas cópias do edital ao preço de R\$ 100,00 (cem reais), todas e quaisquer informações e/ou esclarecimentos pertinentes através do telefone/fax (84) 3364-0305/0282, no horário de 08:00 às 14:00, de segunda às sexta-feira, ou através do site: www.olhodaguadoborges.rn.gov.br

Olho D'Água do Borges-RN, 5 de novembro de 2012. FRANCISCO REDSON SALES DA COSTA Presidente da Comissão

PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO RAFAEL

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 2/2012

A PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO RAFAEL/RN, por intermédio da Comissão Permanente de Licitação, estabelecida pela Portaria nº 001/2012-GP, de 02 de janeiro de 2012, torna público que realizará licitação, na modalidade TOMADA DE PREÇOS, tipo "MENOR PREÇO GLOBAL", destinada a CONTRATAÇÃO DE EMPRESA DE ENGENHARIA PARA CONSTRUÇÃO DO SISTEMA DE ABASTECIMENTO DE ÁGUA NAS COMUNIDADES CAVALO BRAVO E COROA GRANDE. A sessão pública, para recebimento dos envelopes de propostas de preços e de documentação de habilitação, será realizada às 10:00h do dia 23 de novembro de 2012. O Edital poderá ser adquirido na sede da Prefeitura Municipal de São Rafael/RN, situada na Rua Juvêncio Soares, nº. 399, Centro, São Rafael/RN, no horário de 07:00h às 13:00h (de segunda à sextafeira), em dias úteis. Qualquer informação poderá ser obtida no endereço e horário supracitados, bem como através do fone/fax (84) 3336-2283.

São Rafael/RN, 7 de novembro de 2012 FRANCISCA DAS CHAGAS DE ARAÚJO Presidente da Comissão

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL PREFEITURA MUNICIPAL DE ARROIO DO MEIO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 8/2012

OBJETO: AQUISIÇÃO DE MÓVEIS E EQUIPAMENTOS PARA IMPLANTAÇÃO DO MUSEU MUNICIPAL DE ARROIO DO MEIO. ABERTURA: 22.11.2012. HORÁRIO: 09 horas, Recurso: CONVÊNIO Nº 753263/2010 - Ministério da Cultura - Instituto Brasileiro de Museus (IBRAM). Edital e maiores informações podem ser obtidos junto ao Setor de Licitações da Prefeitura de Árroio do Meio (RS), pelo fone (0xx51) 3716-1166, ramal 223.

SIDNEI ECKERT Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DA BARRA DO QUARAÍ SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 29/2012

O Município de Barra do Quarai torna público que realizará licitação na modalidade Tomada de Preço, tipo Menor Preço por item, no dia 26/11/2012, às 10 horas, na sede da Prefeitura Municipal, para "AQUISIÇÃO DE MATERIAL DE CONSTRUÇÃO E ELÉTRICO". Mais informações pelos telefones (55)3419-1001 e 1002 e pelo site www.barradoquarai.rs.gov.br.

Barra do Quaraí, 7 de novembro de 2012. ÁLVARO GENERALI DE SOUZA Secretário

PREFEITURA MUNICIPAL DE BOSSOROCA

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 9/2012

O PREFEITO MUNICIPAL DE BOSSOROCA, Torna Público, encontra-se aberta licit. Mod. TOMADA DE PREÇO, tipo menor PREÇO GLOBAL, Contrat. Empresa para Prest/Serviço, Recurso Federal - Minist/Educação Conv. nº 700387/2011 CONV/CG-DEN/DIRPE/FNDE /MEC e o Mun. de Bossoroca RS. Receb. envelopes 01 e 02 (doc. e propostas) até ás 9h do dia 26 de novembro de 2012; abertura dos envelopes com a doc. ás 10h do mesmo dia. Abertura das propostas financeiras 03 de dezembro às 10h. Cópias do Edital e Informações www.bossoroca.rs.gov.br ou (55) 3356 1200/ramal 234.

Bossoroca/RS, 6 de novembro de 2012. ARDI JARGER Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE CACHOEIRA DO SUL SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Edital Nº 69/2012

O Município de Cachoeira do Sul - RS torna público que realizará a seguinte Licitação: Pregão Presencial - Edital 69/2012-Processo Nº 14.463/2012- referente à aquisição de Lança para Retroescavadeira Case 580L, a pedido da Secretaria Municipal de Obras. CREDENCIAMENTO DOS PARTICIPANTES: até 29/11/12 às 8h45min. ABERTURA DAS PROPOSTAS: 29/11/2012 às 9h00min. O edital encontra-se a disposição dos interessados no site www.cachoeiradosul.rs.gov.br e na Secretaria Municipal de Administração, Departamento de Compras, Rua Moron nº 1.013, fone: 0 (xx) 51 3724 6052, em horário de expediente.

Cachoeira do Sul, 7 de novembro de 2012. RUI GONZAGA ORTIZ Secretário

PREFEITURA MUNICIPAL DE CANGUÇU

EXTRATO DE CONTRATO

CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Canguçu; ORIGEM: DL40/12, WILSON KUNDE - CNPJ: 94318755/0001-82, VALOR: R\$6.013,45, DATA ASSINATURA: 30/10 (203), JULIANO DA CUNHA NUNES-ME - CNPJ: 13200052/0001-53, VALOR: 2.879,40 DATA ASSINATURA: 30/10 (202), SERRALHERIA THIEL - CNPJ: 00404762/0001-63, VALOR: R\$5.453,00, DATA ASSINATURA: 30/10 (204); SODRÉ E RODRIGUES IND COM ESQUADRIAS - CNPJ: 13720789/0001-05, VALOR: R\$9.641,00, DATA DE ASSINATURA: 30/10 (205), ALCEU CUNHA REIZNAUT - CNPJ: 02070816/0001-17, VALOR:845,55, DATA ASSINATURA: 30/10 (206) OBJETO: Aquisição de materiais de construção para conclusão da Cozinha Comunitária - Convênio CEF, CANGUÇU, 07 de novembro de 2012 CASSIO LUIZ FREITAS MOTA - Prefeito Municipal.

PREFEITURA MUNICIPAL DE CARAZINHO

AVISO DE PENALIDADE

Tendo em vista a inexecução do contrato 054/2011, com origem no Processos de Licitação nº 008/2011 - Edital de Tomada de Preços nº 002/2011, decidiu aplicar à CICLO ENGENHARIA E SISTEMAS LTDA, CNPJ 03.956.597/0001-30, nos termos do art. 87, da Lei 8.666/93, a penalidade de multa cumulada com a pena de licitar e contratar com a Administração Pública Municipal pelo prazo de 01 (um) ano, por razões de interesse público devidamente comprovadas e justificadas nos autos do processo administrativo especial - Portaria nº 232/2012.

Carazinho-RS, 7 de novembro de 2012. AYLTON MAGALHÃES Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE DERRUBADAS

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 13/2012

Almir Jose Bagega, Prefeito Municipal de Derrubadas, comunica aos interessados que encontra-se aberta a licitação modalidade Tomada de Preço n°13/2012, tipo menor preço global, objetivando: Item (I) Serviços de construção 70,32m² de muros, 173,48m² calçadas com bloco intertravado e 142,80 metros linear de meio fio junto ao Centro Administrativo, em conformidade com projeto técnico em anexo ao edital. Item (II) serviços de cobertura em policarbonato e esquadrias em vidro 10mm, junto a Escola de Educação Infantil, em conformidade com projeto técnico em anexo ao edital. Abertura dos envelopes será as 9:00 horas do dia 26 de Novembro de 2012. Cópia do edital está à disposição dos interessados na Prefeitura Municipal à Rua Ijuí, 500, maiores informações pelo telefone (55)616-3059, no horário de expediente das 7:30 às 11:30 horas e das 13:30 às 17:30 horas ou no Site: www.derrubadas-rs.com.br.

Derrubadas/RS, 6 de novembro de 2012. ALMIR JOSE BAGEGA

PREFEITURA MUNICIPAL DE GENERAL CÂMARA

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS N^2 7/2012

A Prefeitura Municipal de General Câmara, Estado do Rio Grande do Sul, torna público, que no dia 23 de novembro de 2012, as 10 horas, na sede da Prefeitura Municipal, sito a rua David Canabarro, 120, Centro, serão recebidos os envelopes contendo a documentação e as propostas financeiras referentes a Tomada de Preços 007/2012 cujo objeto é a prestação de serviço, bem como aquisição de material para obras de modernização e recuperação de escolas municipais. Avaliação pelo menor preço global. Edital e maiores informações através do telefone 51 3655 1387.

General Câmara, RS, 7 de novembro de 2012. DARCI GARCIA DE FREITAS Prefeito



PREFEITURA MUNICIPAL DE LAGOÃO

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 4/2012

O Prefeito Municipal de Lagoão/RS, torna público que realizará abertura da(s) licitação(ões) a seguir mencionada(s), cujo(s) Edital(is) pode(m) ser obtido(s) na íntegra junto a Prefeitura Municipal, sito a Avenida Manoel de Brito, 800, neste município, ou no site: www.lagoao.rs.gov.br. LICITAÇÃO: Tomada de Preço nº 04/2012. ABERTURA: 28.11.2012, às 10:00. OBJETO: construção de um pavilhão multiuso agropecuário, conforme especificações expressa no Edital.

> Lagoão-RS, 7 de novembro de 2012. MARIO JESUS DE CAMARGO Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVO HAMBURGO SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO

AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 10/2012

O Município de Novo Hamburgo, realizará na Diretoria de Compras e Licitações a abertura de Licitação Pública: Concorrência nº 10.2012.NH
Objeto: Contratação de empresa com responsabilidade técnica para execução de infra-estrutura e praças na Vila Martin Pilger do Município, com abertura no dia 13 (treze) de dezembro de 2012, às

Os Editais de concorrências deverão ser retirados no site: www2.novohamburgo.rs.gov.br/edi-

Novo Hamburgo, 7 de novembro de 2012. RACHEL TOMASI DE MELO Secretária

PREFEITURA MUNICIPAL DE QUARAÍ SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 29/2012

O MUNICÍPIO DE QUARAÍ/RS, através do Fundo Municipal de Saúde - FMS torna público acracionario dos interessados que estará realizando a seguinte licitação: Pregão Eletrônico Nº

029/2012-Fms
OBJETO: Aquisição de um veículo Van zero km para o transporte de pacientes fora do domicílio, conforme Anexo I do edital.
INÍCIO DA DISPUTA: às 10h00min do dia 23/11/2012.
LOCAL: Na internet, no Novo Portal http://cidadecompras.cnm.org.br, onde os interessados poderão obter o edital e cadastrar senhas de acesso junto a Confederação Nacional dos Municípios - CNM e preencher o termo de adesão e credenciamento para acesso ao novo sistema. Informações poderão ser formalmente solicitadas, observado o prazo legal, através do e-mail: licitacoespmq@yahoo.com.br ou pelo telefone (55) 3423-1001/1301, indicando o número da licitação.

Em 7 de novembro de 2012. NILVO IZAIR GARCIA DA ROSA

Data

PREFEITURA MUNICIPAL DE SANTA MARIA EXTRATOS DE CONTRATOS

Objeto	Empresa	Valor (R\$)	Prazo	Data
Tomada de Preços nº 20/2012: Construção de muro na E. M. E. F. Professora Maria de Lourdes Bandeira Medina	Construtora São	59.621,55	02 meses a partir da	09.10.12
Tomada de Precos nº 19/2012: Construção de quadra po-	Sepé Ltda Leão & Biaggi	48.389.91	Ordem de Serviço 02 meses a partir da	24.10.12
liesportiva na E.M.E.F. Pão dos Pobres	Ltda - Me	40.307,71	Ordem de Serviço	24.10.12

Valor (R\$)

Objeto	Empresa	vaioi (ICa)	FIAZO	Data
Inexigibilidade nº 34/2012: Contratação de institui- ção financeira para registro de operações financei- ras (ROF) e inclusão de eventos pagamentos, relacionado ao empréstimo internacio-	Banco do Brasil S.A.	7.500,00	12 meses (01.10.2012 a 30.09.2013)	26.09.12
nal do BIRD				
Pregão nº 87/2012: Fornecimento de suplementos nutricionais.	Especialista Produtos para Laboratório Ltda	2.760,00	15 dias do recebimento da Nota de Empenho	03.09.12
Pregão nº 93/2012: Prestação de serviço para eventos.	DST Turismo Ltda	15.900,00	A prestação de serviços deverá ser realizada no dia e horários conforme TR	27.09.12
Pregão nº 86/2012: Fornecimento de material de si- nalização visual (Lote 1 - Item 4)	Rodoseg Segurança e Engenharia Rodoviária Ltda	2.250,00	30 dias do recebimento da NE	01.10.12
Pregão nº 86/2012: Fornecimento de material de si- nalização visual (Lote 1 - Item 1)	Cotrel Hb Concretos e Sinalizações Ltda	15.800,00	30 dias do recebimento da NE	01.10.12
Pregão nº 86/2012: Fornecimento de material de si- nalização visual (Lote 1 - Itens 2,3,5,6)	Ibrahim Peruzzo da Sil- veira - Me	8.900,00	30 dias do recebimento da NE	01.10.12
Inexigibilidade nº 51/2012: Locação de espaço físico	Organização Santama- riense de Hotéis S/A	50.412,00	23.10.12 a 26.10.12	26.09.12
Pregão nº 102/2012: Serviço de Evento e Sonori- zação	DST Turismo Ltda	5.020,00	Conforme Termo de Refe- rência	16.10.12
Pregão nº 91/2012: Fornecimento de Materiais Elétricos	Walter Beltrame & Cia Ltda	26,40	05 dias do recebimento da nota de empenho	09.10.12
Pregão nº 91/2012: Fornecimento de Materiais Elé- tricos (Itens 9,10,12,13,1,2,7,15,18,20,3)	Elétrica Radiante Materiais Elétricos Ltda- ME	3.021,49	Item 3 (20 dias), Itens 1, 2, 7, 15, 18 e 20 (05 dias, Itens 9, 10, 12 e 13 (15 dias) da nota de empenho e Itens 09, 10, 12 e 13 deverão	09.10.12
			possuir, no mínimo, 01 ano de garantia	
Pregão nº 91/2012: Fornecimento de Materiais Elé- tricos (Itens 14,16,17)	SM Iluminação Ltda	1.025,20	Item 17 (20 dias) e Item 14,16 (20 dias) da nota de empenho	09.10.12
Pregão nº 91/2012: Fornecimento de Materiais Elétricos (Itens 04,05,06,08,19)	A. A. de Azevedo	5.544,00	Todos os Itens 20 dias da nota de empenho	09.10.12
Inexigibilidade nº 50/2012: Prestação de Serviço de Palestrante	Cláudia da Silva Cousin	1.000,00	01 palestra no dia 05.10.2012	27.09.12

Dispensa nº 202/2012: Prestação de Serviço Sono- rização e Iluminação	Marchi & Klein Ltda Me	3.250,00	Conforme Termo de Refe- rência	25.10.12
Inexigibilidade nº 55/2012: Contratação de palestrante	Amanda Veiga Chagas - Me	1.000,00	01 palestra no dia 23.10.2012	03.10.12
	Guilherme Gabriel Bal- lande Romanelli	1.000,00	01 palestra no dia 25.10.2012	
	Luciane Dias Campos	1.300,00	01 palestra no dia 26.10.2012	
Inexigibilidade nº 54/2012: Contratação de palestrante	Márcia Doralina Alves	500,00	01 palestra no dia 26.10.2012	03.10.12
	Miguel Claudio Moriel Chacon	1.000,00	01 palestra no dia 24.10.2012	
	Roselane Zordan Cos- tella	1.200,00	01 palestra no dia 24.10.2012	
	Silvia de Mattos Gaspa- rian Colello	2.000,00	01 palestra no dia 24.10.2012	

EXTRATO DE DISTRATO

Objeto	Empresa	Distrato	Data
Dispensa nº 75/2004: Locação de imóvel situado à Rua Cruz Alta, 18, Bairro União.		Fundamentação Legal: art. 9°, I da Lei Federal n° 8.245/91 e art. 79, II da Lei Federal n° 8666/93. Recebimento do Imóvel: o locador aceita o imóvel nas condições que o mesmo se encontra. Dos Efeitos: a partir de 29.05.2012, data do efetivo pagamento do valor definido no Decreto Executivo (20.03.2012)	15.08.12
Dispensa nº 58/2010: Locação de um imóvel situado à Rua Henrique Alberta- ni, 244, Vila São João	Imembuy Imóveis Ltda	Fundamentação Legal: art. 9°, I da Lei Federal n° 8.245/91 e art. 79, II da Lei Federal n° 8666/93. Recebimento do Imóvel: R\$ 2.431,62 para fins de ressarcimento das despesas relativas à reforma do imóvel. Dos Efeitos: a partir de 05.10.2012. Dotação Orcam. GP	15.08.12

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Objeto	Empresa	Aditivo	Data
Pregão nº 18/2009: Aquisição estimativa de oxigênio medicinal	White Martins Gases Industriais do Nordeste Ltda	4º aditivo : Da complementação de informações: A Cláusula Primeira, do 3.º Termo Aditivo de Contrato, fica complementada no que toca a questão de inicio	01.08.12
		da Cessão das Obrigações Contratuais. Do Prazo: 12 meses (26.06.2012 a 25.06.2013). Do Recurso Financeiro: SMS.	
Concorrência nº 05/2009: Transporte Escolar (Roteiro 1.2.1.16)	Izaias Vieira da Silva & Cia Ltda	8º aditivo: Do Aumento da Quilometragem: quilometragem aditada em 9 km diários, a partir do dia 10.09.12, passando a 112,5Km/dia no valor de R\$ 2,69 p/ km. Da Dotação Orçamentária: SMED	10.10.12
Pregão nº 48/2010: Prestação de servi- cos de transporte escolar urbano Roteiros 1.1.2.01, 1.1.2.02 e 2.1.2.03)	Leletur Transporte Pas- sageiros Ltda	4º aditivo : Do Prazo : 12 meses (01.10.12 a 30.09.13). Do Reajuste: Roteiro 1.1.2.01: quilometragem 125 Km/dia e Valor do Km: R\$ 0,96; Roteiro 1.1.2.02: qui- lometragem 125 Km/dia e Valor	08.10.12
, ,		do Km: R\$ 1,54; Roteiro 2.1.2.03: quilometragem 187 Km/dia - Valor do Km: R\$ 0,98. Da Dotação Orçamentária: SMED	
Pregão nº 48/2010: Prestação de servi- cos de transporte escolar urbano (Rotei- ro 1.2.1.07)	Transpal Transportes Palmeira Ltda	3º aditivo : Do Prazo: 12 meses (01.10.2012 a 30.09.2013). Do Reajuste: quilometragem 70 Km/dia e Valor do Km: R\$ 4,68. Da Dotação	08.10.12
		Orçamentária: SMED.	
Pregão nº 48/2010: Prestação de servi- ços de transporte escolar urbano (Rotei- ro 1.2.1.12)	Transportes Mazzardo Ltda	<u>4º aditivo:</u> Do Prazo: 12 meses (01.10.2012 a 30.09.2013). Do Reajuste: quilometragem 99 Km/dia e Valor do Km: R\$ 4,05. Da Dotação	08.10.12
		Orçamentária: SMED.	
Pregão nº 48/2010: Prestação de servi- ços de transporte escolar urbano	Transportes Razeira Lt-	<u>4º aditivo:</u> Do Prazo: 12 meses (01.10.2012 a 30.09.2013). Do Reajuste: Roteiro 2.1.2.02: quilometragem 200 Km/dia e Valor	08.10.12
		do Km: R\$ 1,70; Roteiro 2.1.2.04: quilometragem 186 Km/dia e Valor do Km: R\$ 1,47. Roteiro 2.1.2.05: quilometragem 99 Km/dia e Valor do	
(Roteiros 2.1.2.02, 2.1.2.04, 2.1.2.05, 2.1.2.06 e 1.1.2.03)		Km: R\$ 1,81. Roteiro 2.1.2.06: quilometragem 151 Km/dia e Valor do Km: R\$ 1,31. Roteiro 1.1.2.03: qui- lometragem 120 Km/dia e Valor	
	n: 1 0/ 1 n 1	do Km: R\$ 1,90. Da Dotação Orçamentária: SMED.	1
Dispensa nº 53/2011: Locação do imó- vel situado à Avenida Borges de Medei- ros, n.º 1897	Rita de Cássia Druzian Naidon	<u>1º aditivo:</u> Do Prazo: 12 meses (07.10.2012 a 06.10.2013). Do Preço: R\$ 6.477,62 mensais. Do Recurso Financeiro : SMS.	15.10.12
Dispensa nº 52/2010: Locação de um imóvel situado na RSC 287, nº. 3705	Ibani Bertagnolli	2º aditivo: Do Prazo: 12 meses (21.09.2012 a 20.09.2013). Do Preço: R\$ 2.529,19. Do Recurso Fi- nanceiro: SMDR.	21.09.12
Pregão nº 40/2010: Prestação de servi- ços de vigilância	Vigillare Sistemas de Monitoramento Ltda	7º aditivo: Do Prazo: 12 meses (01.10.2012 a 30.09.2013). Dos Valores totais mensais: Alarmes de monitoramento e ronda (62 pontos):R\$ 44.726,80; Cir- cuito fechado de Televisão (21 pontos): R\$	11.10.12
		15.459,15; Rastreamento e gestão de frota (33 veículos): R\$ 5.351,94. Lote I: Sms, Smed, Smel, Serc, Smasc, Smcu, Smc, Sga, Smis, Gp. Lote II: Sga. Smel, Smed, Smc, Smis, Sms, GP. Lote III: Sga.	
Pregão nº 81/2011: Prestação de servi- ços de gestão e manutenção da casa de passagem para adultos	Comitê Gaúcho de Ação da Cidadania	1º aditivo: Do Prazo: 12 meses (30.09.2012 a 29.09.2013). Do Reajuste: O valor mensal passa a ser de R\$ 48.687,44.	10.10.12
Pregão nº 60/2008: Prestação de Servi- ços de Informática	Dueto Tecnologia Ltda	5º aditivo: Da Fiscalização: Servidor Fabrício Viero de Araújo, a partir do dia 19.09.2012 em substituição a servidora Patrícia Ennes da S. Lima.	21.09.12
Pregão nº 40/2012: Prestação de Servi- ços de Restauração de Vagão	Sergio Lemes e Filhos Ltda	2º aditivo: Do Prazo: 30 dias consecutivos (08.10.12 a 06.11.12).	17.10.12
Pregão nº 19/2012: Aquisição de Equi- pamentos de Serviços de Implantação de Videomonitoramento	Securisystem Sistemas de Monitoramento Ltda	<u>1º aditivo:</u> Do Prazo: 30 dias (29.09.12 a 28.10.12).	05.10.12

Dispensa nº 118/2004: Locação do imóvel situado à Rua Boa Vista, 379, Parque Pinheiro Machado	Marisa Marques Brogi	9º aditivo: Do Prazo: 12 meses (23.09.2012 a 22.09.2013). Do Preço: R\$ 693,72 (mensal)	02.10.12
Dispensa nº 58/2010: Locação do imóvel situado à Rua Fernandes Vieira, n.º 167, Vila Carolina	Pedroso & Santos Ltda	2º aditivo: Do Prazo: 12 meses (06.10.2012 a 05.10.2013). Do Preço: R\$ 927,59 (mensal). Recurso Financeiro: GP.	22.10.12
Dispensa nº 48/2011: Contrato de For- necimento	Sulterra Comércio e Re- presentações Ltda	1º aditivo: Do Prazo: 03 meses (24.10.2012 a 23.01.2013).	17.10.12
Dispensa nº 58/2010: Locação dos imóveis situados à Av. 2 de novembro, 1050, apto 204 e 302	Mendonça & Burmann Ltda	3º aditivo: Do Reajuste: 06.10.2011 a 05.10.2012, fi- cam reajustados a partir do dia 06.10.2012. Apart. 302: R\$ 614,53 e Apart. 204: R\$ 637,71.	29.10.12
		O reajustamento de valores entre 06.10.2010 e 05.10.2012. Apart. 302: R\$ 569,12 e Apart. 204: R\$ 590,59. Do Prazo: 06.10.2012 a 05.10.2013.	
		Da Dotação Orcamentária: SMCO - GP	

ISSN 1677-7069

Objeto	Empresa	Aditivo	Data
Tomada de Preços nº 03/2012 : Construção de Muros, Rampa de Acesso, Drenagem Pluvial e Passeio na E. M. E. F. Castro Al- ves	White Martins Gases Industriais do Nordeste Ltda	1 º aditivo : Do Prazo : 30 dias consecutivos a partir de 14.09.2012. Do valor: Acréscimo: R\$ 26.695,49. Dotação Orçamentária: SMED.	08.10.12
Concorrência nº 06/2011: Serviços de regu- larização fundiária para o número aproxima- do de 5.500 lotes/famílias a serem benefi- ciados no núcleo	Engeplus Engenharia e Consultoria Ltda	<u>1º aditivo</u> : Do Prazo: 3 meses consecutivos (27.09.2012 a 26.12.2012).	11.10.12
habitacional Nova Santa Marta.			
Tomada de Preços nº 15/2010: Obras de Revitalização da Avenida Rio Branco	C.C. Calvano & Cia Ltda	6º aditivo : Do Prazo: 45 dias consecutivos (12.09.2012 a 26.10.2012).	10.10.12
Concorrência nº 07/2008 - Obra 01: obras de macro drenagem, contenção no canal do Arroio Cadena e implantação da Avenida Dom Ivo Lorscheitter, contígua ao canal	Cotrel Terraplenagem e Pa- vimentações Ltda	3º aditivo : Do Valor: Acréscimo R\$ 308.746,56. Dotação Orçamentária: GP. Do Prazo: 60 dias consecutivos 17.09.2012 a 15.11.2012).	11.10.12
Tomada de Preços nº 06/2012: Construção de Creche na Vila Brenner.	Arimix Serviços de Concre- tagem Ltda	1º aditivo: Do Valor: Acréscimo: R\$ 74.360,24. Da Supressão: R\$ 24.130,70. Dotação Orçamentária: SMED.	10.10.12
Dispensa nº 141/2012: Reforma dos banheiros do 1.º andar do CAM.	Arimix Serviços de Concre- tagem Ltda	<u>1º aditivo</u> : Do Valor: Da Supressão: R\$ 365,40. Dotação Orçamentária: SGA.	16.10.12

RESULTADO DE JULGAMENTO TOMADA DE PREÇOS Nº 25/2012

Objeto: Reforma e ampliação da Unidade de Saúde Bela União. A Construtora São Sepé Ltda foi a vencedora com o preço global de R\$ 224.823,19. Informações (55) 3921-7100.

> Em 7 de novembro de 2012. ALEXANDRE NIEDERAUER Presidente Comissão de Licitação

PREFEITURA MUNICIPAL DE SANTO ANTÔNIO DA PATRULHA

AVISO DE LICITAÇÃO DESERTA TOMADA DE PRECOS Nº 54/2012

ROIBI A Comissão Permanente de Licitações, referente ao julgamento dos envelopes nº. 01/habilitação e nº./02 Proposta de Preços da Tomada de Preços nº 054/2012, que tem por objeto a contratação de empresa para prestação de serviços e fornecimento de materiais destinados à construção de Academia de Saúde na Praça Menino Deus, através de Recurso Federal, conforme Portaria nº 1.401, de 15 de junho de 2011, em conformidade com as especificações e condições pré-estabelecidas no respectivo edital licitatório e seus anexos, declara DESERTO o presente certame. Nada mais a constar.

> Santo Antônio da Patrulha - RS, 6 de novembro de 2012. A COMISSÃO

PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO BORJA SECRETARIA MUNICIPAL DE PLANEJAMENTO, ORÇAMENTO E PROJETOS

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 67/2012

Tipo Menor Preço por Lote. Objeto: Contratações de: Lote 1) Empresa do ramo de hospedagem; Lote 2) Empresa do ramo de fornecimento de almoço e janta; Lote 3) Empresa do ramo de fornecimento de almoço e janta; Lote 4 contratação de empresa do ramo dos serviços gráficos; e Lote 5) Contratação da locação de salão para eventos. Fonte dos Recursos: Vinculados - Convênio de nº Código 701508/2011 MEC/FNDE. Rubrica Orçamentária 12.02.2.225.3.3.90.39.00.00.00.00.1207(1444). Entrega dos envelopes até às 8h e 30min do dia 21/11/2012. A abertura dos envelopes iniciará às 9h do dia 21/11/2012. Cópia do edital, dos projetos e demais anexos, e informações, serão obtidos através do e-mail licita@saoborja.rs.gov.br, ou diretamente na página www.saoborja.rs.gov.br, contatos pelo telefone número 0XX (55) 3431-4455, ramais 216 ou 242, ou, 276, ou 3431.9428.

TOMADA DE PREÇOS Nº 23/2012

Tipo Menor Preço Global. Objeto: Contratação de empresa do ramo de Engenharia Civil para execução de cobertura metálica na quadra esportiva da EMEF Ubaldo Sorrilha da Costa. Fonte dos Recursos: Vinculados - Nos termos do Termo de Compromisso de nº PAC203236/2012 FNDE/MEC, no âmbito do PAC 2, repassados através do Banco do Brasil S/A. Rubrica Código: nº 12.02.1.078.4.4.90.51.91.00.00.00.1209(1510). Entrega dos envelopes até às 8h e 30min do dia 22/11/2012. A abertura dos envelopes iniciará às 9h do dia 22/11/2012. Cópia do edital, dos projetos e demais anexos, e informações, serão obtidos através do e-mail licita@saoborja.rs.gov.br, ou diretamente na página www.saoborja.rs.gov.br, contatos pelo telefone nº 0XX (55) 3431-4455, ramais 216 ou 242, ou, 276, ou 3431.9428. São Borja - RS, 31 de outubro de 2012.

> São Borja - RS, 6 de novembro de 2012. LÉO AUGUSTO SCHULTZ TATSCH

PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JORGE

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 8/2012

O Município torna público a abertura da seguinte licitação: MODALIDADE: Tomada de Preços 008/2012. OBJETO: Contratação de empresa para aquisição e instalação de vidros para a Creche Municipal. ABERTURA: 27/11/2012, às 09hs00min. Edital e informações encontram-se disponíveis junto a Secretaria Municipal de Administração, sita Avenida Daltro Filho, 901, pelo fone 54 3271-1112 ou pelo site www.saojorge.rs.gov.br.

São jorge/RS, 7 de novembro de 2012. JORGE POSTAL

PREFEITURA MUNICIPAL DE SAPUCAIA DO SUL DIRETORIA DE COMPRAS E LICITAÇÕES

EXTRATOS DE CONTRATOS

Contrato n.º: 161/2012; Empresa: ATACADÃO COM. DE GÊN. ALIMENT. LTDA; Objeto: Aquisição de produtos para suprir as necessidades da alimentação escolar na Rede Municipal de Ensino. Valor Total: R\$ 17.225,75. Prazo: 12 meses. Modalidade: Pregão Eletrônico nº. 020/2012.

Contrato n.º: 162/2012; Empresa: NUTRESSENCIAL ALIMENT. LTDA; Objeto: Aquisição de produtos para suprir as necessidades da alimentação escolar na Rede Municipal de Ensino. Valor Total: R\$ 5.508,00. Prazo: 12 meses. Modalidade: Pregão Eletrônico nº. 020/2012.

Contrato n.º: 171/2012; Empresa: ISCERGS - INSTITUTO EDUCACIONAL, SOCIAL E CULTURAL DO ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL; Objeto: Implantação do Projeto Serviço de Convivência e Fortalecimento de Vínculos no Município, com entidade sócio assistencial para execução de 100 metas. Valor Total: R\$ 108.000,00. Prazo: 12 meses. Modalidade de Licitação: Chamada Pública n.º 001/2012

EDITAL DE CHAMADA PÚBLICA Nº 5/2012

O Município de Sapucaia do Sul TORNA PÚBLICO para conhecimento dos interessados, que realizará a Chamada Pública acima, na data e horário que segue: O referido Credenciamento terá suas inscrições realizadas pelo período de 10 de dezembro a 14 de dezembro de 2012 das 12h15min às 18h 15min e a sessão de abertura dos envelopes será no dia 19 de dezembro de 2012 as 14h00min.Constitui objeto deste o credenciamento dos fornecedores de Gêneros Alimentícios da Agricultura Familiar e do Empreendedor Rural para Alimentação Escolar.O Edital de Credenciamento estará à disposição dos interessados no seguinte endereço eletrônico: www.sapucaiadosul.rs.gov.br

> VILMAR BALLIN Prefeito

IRINEU S. SELLIACH Diretor de Compras e Licitações Substituto

PREFEITURA MUNICIPAL DE SINIMBU EXTRATO DE CONTRATO Nº 63/2011/02

Contratante: Município de Sinimbu. Contratada: Beck de Souza Engenharia Ltda. Objeto: Elaboração do Plano Municipal de Saneamento Básico. Valor: R\$ 66.220,00. Licitação: Tomada de Preços Nº 024/2011. Prazo: 90 dias. Assinatura: 11/10/12.

EXTRATO DE CONTRATO Nº 79/2012

Contratante: Município de Sinimbu. Contratada: Construtora Boqueirão do Leão Ltda. Objeto: Execução das obras de construção da quadra esportiva de Linha Rio Grande, em Sinimbu, conf. especificado do Edital - Contrato de Repasse nº 0263531-61/2008/Ministério do Esporte/Caixa. Valor: R\$ 94.872,50. Licitação: Tomada de Preços Nº 022/2012. Prazo: 90 dias. Assinatura: 01/11/12.

EXTRATO DE CONTRATO Nº 80/2012

Contratante: Município de Sinimbu. Contratada: Casa Nova Comercial de Tintas Ltda. Objeto: Execução das obras de construção da quadra esportiva de Linha São João, em Sinimbu, conf. especificado no Edital - Contrato de Repasse nº 0263531-61/2008/Ministério do Esporte/Caixa. Valor: R\$ 78.791,34. Licitação: Tomada de Preços Nº 022/2012. Prazo: 90 dias. Assinatura: 01/11/12.

PREFEITURA MUNICIPAL DE TAPEJARA

AVISO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 4/2012

O Prefeito Municipal de Tapejara, no uso de suas atribuições, E nos termos da Lei Federal 8.666/93, resolve: Autorizar dispensa de licitação - № 004/2012. Objeto: Contratação de Empresa para efetuar o depósito dos valores referente à folha de pagamento dos servidores públicos municipais deste município. Valor Total: R\$ 425.000,00. Empresa: Caixa Econômica Federal.

Tapejara/RS, 6 de novembro de 2012. SEGER LUIZ MENEGAZ

PREFEITURA MUNICIPAL DE VICENTE DUTRA

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS 22/2012

tomada de preços 22/2012, que visa a contratação de empresa (s) para a execução sob o REGIME DE EMPREITADA GLOBAL POR PREÇO UNITÁRIO, de obra e fornecimento de equipamentos para a implantação de POLO DE ACADEMIA DE SAÚDE, localizada na Rua Bento Gonçalves lotes nº 14 e 15 - quadra nº 29 - Bairro Figueiras deste município de Vicente Dutra - RS. ABERTURA: 26/11/2012 às 09h30min horas, no Setor de Compras e Licitações. Edital a disposição na página do Município http://www.vicentedutra.famurs.com.br, Maiores informações pelo telefone (55) 3737-1125/1133.

Vicente Dutra/RS, 7 de novembro de 2012. OSMAR JOSÉ DA SILVA Prefeito

ESTADO DO RIO DE JANEIRO

PREFEITURA MUNICIPAL DE ANGRA DOS REIS SECRETARIA MUNICIPAL DE AÇÃO SOCIAL

AVISO DE INEXIGIBILIDADE Nº 10/2012

Processo nº 21496/2012/PMAR

À Vista dos elementos contidos no presente processo e, no uso das atribuições que me foram conferidas, e, ainda, de acordo com o disposto no art. 25, da Lei Federal 8.666/93, em consonância com o parecer exarado pela PGM, RATIFICO a contratação, por ineo parecer exarado pera PGM, RATIFICO a contatação, por ine-xigibilidade, da empresa COSTA VERDE TRANSPORTES LTDA -CNPJ: 02.027.952/0001-24, na forma abaixo: OBJETO: Fornecimento de 500 passagens intermunicipais, ANGRA DOS REIS X RIO DE JANEIRO e RIO DE JANEIRO X

ANGRA DOS REIS, para atendimentos da Secretaria Municipal de Ação Social aos adolescentes em medida socioeducativa e seus familiares e demais atendimentos dos Centros de Referências de Assistência Social - CRAS deste Município.

VALOR GLOBAL: R\$ R\$ 20.500,00 (vinte mil e quinhentos

PRAZO DE DURAÇÃO: 03 (três) meses a contar da emissão da "Nota de Empenho", expedida pela Secretaria Municipal de Ação Social.

> Angra dos Reis, 5 de novembro de 2012. WALTER COSTA FILHO Secretário

AVISO DE INEXIGIBILIDADE Nº 11/2012

Processo nº 21327/2012/PMAR

À Vista dos elementos contidos no presente processo e, no uso das atribuições que me foram conferidas, e, ainda, de acordo com o disposto no art. 25, da Lei Federal 8.666/93, em consonância com o parecer exarado pela PGM, RATIFICO a contratação, por inexigibilidade, da empresa VIAÇÃO SENHOR DO BONFIM LTDA - CNPJ: 28.503.548/0001-73, na forma abaixo:

OBJETO: Fornecimento de 15000 créditos de passagens do grupo B para atendimentos ao público do CRAS, CREAS e Pro-Jovem, em deslocamento durante realização de atendimentos, oficinas e eventos neste Município.

VALOR GLOBAL: VALOR GLOBAL: R\$ 39.000.00 (trinta

e nove mil reais).

PRAZO DE DURAÇÃO: 03 (três) meses a contar da emissão da "Nota de Empenho", expedida pela Secretaria Municipal de Ação Social.

> Angra dos Reis, 5 de novembro de 2012. WALTER COSTA FILHO Secretário

PREFEITURA MUNICIPAL DE MIRACEMA DEPARTAMENTO DE LICITAÇÕES, COMPRAS E CONTRATOS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 16/2012

Processo 2012.09114-3 edital 26/2012. Objeto: - Concessão de Direito Real de uso dos espaços físicos, do Lote 01 - Frigorífico Municipal e Lote 02 - Galpão do Arroz de acordo com o especificado no Edital de Licitação nº. 26/2012 e Anexos ao procedimento licitatório, com previsão para 20 (vinte) anos de Concessão em ambos os lotes. Solicitados pelo memorando nº. 284/2012, da Secretaria Municipal de Obras. Data de absolutora do envelopes de propostas a deciriorator. Obras. Data de abertura de envelopes de propostas e documentos, 28/11/2012, ás 14 horas no Departamento de licitações, na Prefeitura Municipal de Miracema RJ, Praça Ary Parreiras s/n. Data da assinatura: Miracema 05 de Novembro de 2012.

> LAMUNIVAR TEIXEIRA DOS SANTOS Diretor

PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA IGUAÇU SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Licitação Nº 17/SEMUSDEC/2012

PROCESSO: 2012/008569

A Prefeitura da Cidade de Nova Iguaçu, torna público que selecionará através de pregão presencial para REGISTRO DE PRE-ÇO PARA AQUISIÇÃO DE MATERAIAL DE ORTOPEDIA PARA ATENDER AS NECESSIDADES DA CLINICA DE ORTOPEDIA DO HGNI. O Pregão se realizará no dia 29 de NOVEMBRO de 2012 se 10:00 horas pa sala da Comissão Demogrante do Lisitação da às 10:00 horas, na sala da Comissão Permanente de Licitação da SEMUSDEC/FMS, situada na Rua Antonio Wilman, nº. 230, Moquetá, Nova Iguaçu - RJ - Tel: 21-3773-3037. Retirada do EDITAL, mediante a entrega de 01 (UMA) RESMA DE PAPEL A4, sendo imprescindível a apresentação do carimbo de CNPJ da empresa para retirada do edital. Entrega dos envelopes ate as 16:00 horas do dia 28/11/2012.

> Nova Iguaçu-RJ, 7 de novembro de 2012. ALINE LADEIRA DE CARVALHO Pregoeira

PREFEITURA MUNICIPAL DE QUATIS

AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 104/2012

Processo- 7233/2012

A Pregoeira, no uso de suas atribuições, faz saber aos interessados, que o Aviso do Pregão Presencial 0104/2012, publicado no Jornal Diário do Vale de 7 de novembro de 2012, foi alterado conforme abaixo: Onde se lê:

A Prefeitura Municipal de Quatis convida os interessados a participarem do Pregão Presencial no dia 21 de novembro de 2012 às 09:00 horas.

A Prefeitura Municipal de Quatis convida os interessados a participarem do Pregão Presencial 0104/2012 no dia 22 de novembro de 2012 às 09:00 horas.

Quatis, 7 de novembro de 2012. RITA DE CÁSSIA OLIVEIRA GALDINO MARTINS

PREFEITURA MUNICIPAL DE RESENDE SUPERINTENDÊNCIA MUNICIPAL DE LICITAÇÕES **E CONTRATOS**

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL 327/2012

A Superintendência Municipal de Licitações e Contratos da Prefeitura Municipal de Resende - RJ, torna pública a seguinte licitação: PREGÃO PRESENCIAL 327/2012-Objeto:Contratação de empresa especializada para realizar serviço de instalação de ar condicionado no DCAR e no TFD, através do Processo 26.244/2012, DATA: 27/11/12 as 09:00. Maiores informações nesta Superintendência situada à Rua Augusto Xavier de Lima, nº 251, Jd. Jalisco, Resende-RJ ou pelo tel: (24) 3354-3922.

CARLOS JOSÉ DA SILVA

PREFEITURA MUNICIPAL DE RIO DAS FLÔRES

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 40/2012

Objeto a contratação de horas de serviço de caminhão provido de sistema de sucção e hidrojateamento, com a finalidade de limpeza de fossas e redes de esgoto. Data da realização: 26/11/2012. Impeza de rossas e reces de esgoto. Data da realização: 26/11/2012. O Edital estará disponível: na Secretaria Municipal de Administração, sito a Rua Dr. Leoni Ramos, nº 12 - Centro - Rio das Flôres/RJ, no horário de 08h00min as 12h00min e 13h30min às 17h00min, de segunda à sexta-feira, e sua retirada estará condicionada a entrega de uma resma de papel A4; ou através do site http://www.pmrf.rj.gov.br/licitacao.html.

ROBSON FERREIRA CESAR

PREFEITURA MUNICIPAL DE RIO DAS OSTRAS SECRETARIA MUNICIPAL DE BEM ESTAR SOCIAL

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 23/2012

O DELCO da Prefeitura Municipal de Rio das Ostras faz saber, a quem interessar possa, que nos termos do que dispõe a Lei Federal nº 8.666/1993, bem como, quando for o caso, os Decretos Municipais nº 89/2006 e 060/2006, observadas as disposições da Lei Federal nº 10520/2002, que será realizada na sala da Comissão Permanente de Licitação I - CPL I, situada na Rua Campo de Albacora, nº 102 - QD 07 - LT 22 - sobreloja - sala 06 - Loteamento Atlântica - Rio das Ostras/ RJ, no dia 28/11/2012 às 09:00 horas, Pregão nº 023/2012-SEMBES (Processo Administrativo nº 16215/2011-SEMBES), objetivando a contratação de empresa especializada para locação de 01 (um) veículo, tipo Kombi VW 1.6, com motorista e de 2010, movido a gasolina, capacidade para 09 (nove) passageiros, para serviço dentro do Município e cidades de até 100 km de dis-

para serviço dentro do Município e cidades de ate 100 km de distância da Sede do Município) para atender às necessidades do Centro de Referência da Assistência Social - CRAS e ao Centro Especializado da Assistência Social - CREAS.

O Edital poderá ser retirado no DELCO, localizado na Rua Campo de Albacora, nº 75 - Loteamento Atlântica - Rio das Ostras/RJ. Tel: (22) 2771-6407. Email: delco@riodasostras.rj.gov.br - Site: www.riodasostras.rj.gov.br/pregao.

RETIFICAÇÃO

Na Publicação da edição nº 211, de 31/10/2012, do Diário Oficial da União - Seção 3, página 245:

Aviso de Licitação da Secretaria Municipal de Bem Estar

Social

Onde se lê: Pregão 022/2012-SEMBES... localizado na Avenida Jane Maria Martins Figueira, nº 226, Bairro Jardim Mariléa, Rio das Ostras/RJ.

Leia-se: Pregão 022/2012-SEMBES... localizado na Rua Rezende, nº 117 - Jardim Mariléa - Rio das Ostras/RJ.

PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOÃO DE MERITI

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL N° 37/2012

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 18875/2012 PREGÃO PRESENCIAL Nº 037/2012 Objeto:Contratação de serviços para execução do Projeto Juventude Cidadã - Programa Projovem Trabalhador, conforme lotes descritos abaixo:

Projovem Trabalhador, conforme lotes descritos abaixo:

LOTE 1 - Contratação de instituição pública ou privada, sem fins lucrativos com especialidade voltada para Educação, Qualificação e Formação Profissional ou à Pesquisa relacionada a temas de Políticas Públicas de Trabalho e Renda, executoras de Ações de Qualificação Social - QSP, para execução do Projeto Juventude Cidadã no âmbito do PROGRAMA PROJOVEM TRABALHADOR

LOTE 2 - Contratação de empresa especializada para executar serviços pertinentes à emissão de bilhetes, ordem de passagens aéreas e reserva de hotéis (hospedagem), destindas aos técnicos do PROJOVEM TRABALHADOR

LOTE 3 - Aquisição de material de consumo: material de

LOTE 3 - Aquisição de material de consumo: material de expediente, gêneros alimentícios para copa e material de limpeza

(higienização)

LOTE 4 - Contratação de empresa especializada para exe-

LOTE 4 - Contratação de empresa especializada para executar serviços gráficos

LOTE 5 - Contratação de empresa especializada para executar serviços de estamparia têxtil (silk screen) em mochilas e camisas para o programa PROJOVEM TRABALHADOR

LOTE 6 - Contratação de empresa prestadora de seguro de vida em grupo, pelo período de 8 (oito) meses, para os 3000 (três mil) alunos matriculados no PROGRAMA PROJOVEM TRABALHADOR

DOR

LOTE 7 - Contratação de empresa especializada para prestação de serviços de locação contínua de veículos automotores, com motorista, pelo regime mensal, com quilometragem livre, pelo período de 6 (seis) meses, para atender as necessidades do PROGRAMA PROJOVEM TRABALHADOR

LOTE 8 - Contratação de empresa especializada para executar serviços de organização de eventos.

Abertura: 26/11/2012 às 10:00 bores

cutar serviços de organização de eventos.

Abertura: 26/11/2012 às 10:00 horas.

Retirada do edital: Avenida Presidente Lincoln nº 899 - 2º andar - Vilar dos Teles das 14:00 às 17:00 horas, mediante a entrega de 02 (dois) TONERS 36 A (HP LASER JET 1120). Trazer pen drive ou cd para gravação do edital e carimbo de CNPJ. Telefones (21) 2651-1472 ou 2751-5393

PREGÃO PRESENCIAL Nº 62/2012

Processo Administrativo N° 13087/2012

Objeto: Prestação de serviço de coordenação e assistência de monitoramento pedagógico e inserção para o PROGRAMA PROJOVEM TRABALHADOR - Juventude Cidadã Abertura: 26/11/2012 às 14:00 horas.

Retirada do edital: Avenida Presidente Lincoln n° 899 - 2° andar - 17/10 de 17/10

Vilar dos Teles das 14:00 às 17:00 horas, mediante a entrega de 02 (duas) resmas de papel A4 . Trazer pen drive ou cd para gravação do edital e carimbo de CNPJ. Telefones (21) 2651-1472 ou 2751-5393

Em 7 de novembro de 2012. ROMERO AGRA NASCIMENTO Pregoeiro

ESTADO DE RONDÔNIA PREFEITURA MUNICIPAL DE CORUMBIARA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 42/2012

Processo Nº. 578/2012

Processo N°. 578/2012

A Prefeitura Municipal de Corumbiara - RO, através do Pregoeiro, torna público que realizará Licitação na modalidade Pregão Eletrônico, tipo Menor Preço por lote, que será julgado pelo menor preço total do lote, nos termos da Lei n°.10.520/02, Decreto Federal 5.450/05, Decreto Municipal n°. 012/07, aplicando-se subsidiariamente a Lei n°. 8.666/93, para atender a Secretaria Municipal de Assistência Social - SEMAS. Objeto: Aquisição de Material Permanente para suprir as necessidades do CRAS e PETI - Secretaria Municipal de Assistência Social - SEMAS. Data para cadastro de proposta a partir das 10:00 h do dia 13/11/2012, data para abertura de propostas a partir das 11:00 h do dia 22/11/2012 e inicio da sessão propostas a partir das 11:00 h do dia 22/11/2012 e inicio da sessão pública: dia 23/11/2012 às 12:00 h, horário de Brasília - DF, local www.bll.org.br. Informações Complementares: O Edital encontrar-sea disposição dos interessados no site supracitado e na Sala de Licitações da Prefeitura Municipal de Corumbiara - RO, sito à Av. Olavo Pires, 2.129, Centro, de Segunda à Sexta Feira, exceto feriados, em horário de expediente das 07:00 às 13:00 horas, media da Reserva Orçamentária R\$ 24.070,00 - para maiores informações, prefcorumbiara@brturbo.com.brFone/Fax:(69)3343-2249.

Corumbiara-RO, 7 de Novembro de 2012. ADRIANA RODRIGUES DE OLIVEIRA

PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA UNIÃO

EXTRATO DE CONTRATO Nº 65/2012

CELEBRAÇÃO: 29.10.2012. PARTES: MUNICÍPIO DE NOVA UNIÃO D. P. BAIA - ME. OBJETO: Constitui objeto do presente contrato a contratação de serviços de transporte escolar, sendo 05 ônibus com capacidade mínima de transportar 40 passageiros sentados, com poltronas, cinto de segurança, parte elétrica e mecânica

em ótimo estado de conservação e funcionamento com no máximo 18 (dezoito) anos de uso, que a lataria esteja em ótimo estado de conservação, com IPVA, Licenciamento Anual e DPVAT em dia, com motoristas qualificados e habilitados, que os ônibus tenham uma faixa amarela de no mínimo 40 centímetros de largura por todas laterais e traseiras escritas em preto "ESCOLAR". Que os ônibus tenham escrito nas laterais o nome da SEMECET, nº. do Processo e nº. do Contrato. Os serviços serão prestados de acordo com a Relação de Serviços e projeto básico anexo ao processo administrativo nº. 858/2012. INTERVENIENTE: Secretaria Municipal de Educação, Cultura, Esporte e Turismo. ELEMENTO DE DESPESA: 33.90.33. FONTE DE RECURSOS: Orçamentário VALOR GLOBAL: O valor global do presente contrato é de R\$ 88.218,00 observando o percurso percorrido, valor este irreajustável. CONDIÇÕES DE PAGAMENTO: O pagamento do preço ajustado será efetuado de 30 em 30 dias, após a execução dos serviços a contar da data da Ordem de Serviços, após apresentação das Notas Fiscais devidamente certificadas pelo setor competente, e regularidades previdenciárias, conforme os Kms per-corridos dentro dos 30 dias. PRAZO: O prazo de vigência deste contrato será de 30 (trinta) dias letivos, iniciando - se após a assinatura do contrato e Ordem de Serviços, de acordo com o calendário escolar, podendo ser prorrogado por igual período, conforme dispões legislações vigentes. EMPENHO Nº 107,1078 e 1079/2012. PROCESSO Nº 858/2012. LUIZ GOMES FURTADO - Prefeito. NÁDIA APARECIDA ZANI ABREU Assessora Jurídica

ISSN 1677-7069

PREFEITURA MUNICIPAL DE PORTO VELHO

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 164/2012 Menor preço por lote

PROCESSO N.º 17.00068/2012

Objeto: Aquisição de tenda piramidal, visando atender à Secretaria Municipal de Desenvolvimento Socioeconómico e Turismo - SEMDESTUR. ABERTURA DAS PROPOSTAS: 22/11/2012 às 10h30min. DISPUTA DE PREÇOS: 22/11/2012 as 11h00min. Para todas as referências de tempo será observado o horário de Bra-sília/DF. ESCLARECIMENTOS E IMPUGNAÇÕES: E-mail cml.semad@gmail.com. OUTRAS INFORMAÇÕES: Telefones: (69) 3901-3065. Rua Duque de Caxias, nº 186 - Bairro Arigolândia. OBS: A licitação acontecerá exclusivamente pelo site www.licitacoese.com.br. O EDITAL completo poderá ser obtido pelos interessados na CML no horário das 8 às 14h (horário de Porto Velho-RO), ou

ainda pelo site www.portovelho.ro.gov.br.
Valor estimado para contratação r\$ 423.953,79 (quatrocentos e vinte e três mil novecentos e cinquenta e três reais e setenta e nove

> Porto Velho, 6 de Novembro de 2012. MARCOS HENRIQUE DA SILVA

TOMADA DE PRECOS Nº 16/2012

Processo N.º 08.01102/2012. O MUNICÍPIO DE PORTO VELHO, através da CPL-SAÚ-DE/CML/SEMAD/PVH, constituída conforme dispõe a Lei Complementar nº 329 de 02/01/2009, torna público para conhecimento dos prefienta ii 329 de 02/01/2009, totha punto para conneciment dos interessados que realizar a licitação na modalidade de TOMADA DE PREÇOS № 016/2012/ CPL-SAÚDE /CML/SEMAD/PVH, tipo MENOR PREÇO sob o regime de empreitada GLOBAL.

Objeto: Contratação de empresa especializada em obras e

serviços de engenharia para reforma das Unidades de Saúde da Família Manoel Amorim de Matos e Hamilton Gondim, para atender a Secretaria Municipal de Saúde - SEMUSA.

VALOR ESTIMADO: 149.371,49 (Cento e Quarenta e Nove

Mil, Trezentos e Setenta e Um Reais e Quarenta e Nove Centavos). DA SESSÃO DE ABERTURA: A CPL-SAÚDE/CML/SEMAD/PVH receber os envelopes N° 01 e 02, Habilitação e Proposta de preços, em sessão pública a ser realizada na Sala de Licitações, 08:00h e 30min, do dia 23 de novembro de 2012. DAS INFORMAÇÕES COMPLEMENTARES: O Edital poderá ser examinado e obtido no site www.portovelho.ro.gov.br e junto a Coordenadoria Municipal de Licitações, sito à Rua Duque de Caxias, № 186, Bairro Arigolândia, Fone: (69) 3901-3065/3901-3066, em dias úteis, nos horários de 8h às 14h. FONTE DE RECURSO: 01.07.

> Porto Velho, 7 de novembro de 2012. ROSANEIRE MORENO DA SILVA Presidente da CPL

PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO MIGUEL DO GUAPORÉ

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: 2° Termo Aditivo

Processo Administrativo N°. 424/2011 Contrato Administrativo N°. 130/2011 Contratado: CONSTRUTORA VALTRAN LTDA Objeto: Fica aditivado o presente contrato administrativo nos termos da legislação pátria vigente. São Miguel do Guaporé/RO, 24 de fevereiro de 2012.

ESTADO DE RORAIMA

PREFEITURA MUNICIPAL DE BOA VISTA

AVISO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 37/2012

Processo 0029/2012-SEMGES

O Município de Boa Vista - RR, através da Pregoeira, reconduzida pelo Decreto n.º 098/E-012-GPRE, comunica a quem interessar que após análise da Impugnação interposta pelas empresas EMPRESA BRASILEIRA DE TELECOMUNICAÇÕES S/A - EM-BRATEL e TELEMAR NORTE LESTE S/A - "OI", julgo IMPRO-CEDENTE a Impugnação, conforme pareceres anexos aos autos. Na oportunidade, informamos que a data de abertura da referida licitação permanece inalterada.

JOELMA PAES DA SILVA

SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE

AVISOS DE REVOGAÇÃO

Processo 0116/2011-SMSA

O Município de Boa Vista, através de sua Secretaria Municipal da Saúde, torna público que o Processo nº 0116/2011-SMSA em epígrafe foi REVOGADO devido interesse da Administração Pública. A decisão, na íntegra, encontra-se acostada ao Processo, à disposição dos interessados.

Processo 0188/2011-SMSA

O Município de Boa Vista, através de sua Secretaria Municipal da Saúde, torna público que o Processo nº 0188/2011-SMSA em epígrafe foi REVOGADO devido interesse da Administração Pública. A decisão, na íntegra, encontra-se acostada ao Processo, à disposição dos interessados.

> IPOJUCAN CARNEIRO DA COSTA Secretário

ESTADO DE SANTA CATARINA PREFEITURA MUNICIPAL DE CANOINHAS FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE

AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 12/2012

Processo N.º FMS 33/2012

Processo N.º FMS 33/2012

O Fundo Municipal de Saúde de Canoinhas-SC, torna público que o edital acima foi modificado, sendo alterada a documentação exigida no item 11.6 Qualificação Técnica (art,30 Lei Fed. 8.666/93 e alt.), sendo suprimido o item 11.6.7. Diante disto a data de entrega e abertura dos envelopes foi transferida para o dia 23 de novembro de 2012, sendo a entrega até às 09h00min horas e abertura às 09h05min do mesmo dia. Informações fone (047) 3621-7705. Cópia do edital alterado no site www.pmc.sc.gov.br, no link lici-

> Em 7 de novembro de 2012 LEOBERTO WEINERT Presidente do Fundo

PREFEITURA MUNICIPAL DE FLORIANÓPOLIS FUNDO MUNICIPAL DE INTEGRAÇÃO SOCIAL

RETIFICAÇÃO

No edital de Concorrência nº 456/SMAP/DLC/2012, publicado em 01/11/2012, edição n. 212, página 265, o que segue: ONDE SE LÊ:

O recebimento dos envelopes de documentação e proposta está designado para dia 05/12/2012 às 14:00 horas. A reunião de abertura dos envelopes de documentação e proposta está designado para dia 05/12/2012 à partir das 14:00. LEIA-SE:

O recebimento dos envelopes de documentação e proposta está designado para dia 05/12/2012 às 10:00 horas. A reunião de abertura dos envelopes de documentação e proposta está designado para dia 05/12/2012 à partir das 10:00.

PREFEITURA MUNICIPAL DE GUARACIABA

AVISO LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 71/2012

O Município de Guaraciaba, SC, através do Prefeito, Sr. Ademir J. Zimmermann com a autoridade que lhe é atribuída pela Lei 8.666/93 torna público que fará realizar Licitação na modalidade Pregão Presencial, do tipo menor preço por item para aquisição de um trator agrícola e de um distribuidor de adubo orgânico líquido destrator agrícola e de um distribuidor de adubo orgânico líquido destinado ao atendimento da Sec. Mun. de Agricultura e Meio Ambiente do município de Guaraciaba, SC. Convênio nº 770770/2012 - UNIÃO/MAPA/CAIXA. A recepção da documentação para credenciamento, bem como a entrega dos envelopes contendo os documentos de habilitação e propostas acontecerão até as 08h15min e a abertura da sessão do pregão a partir das 08h30min do dia 23/11/2012, no Dep. de Compras e Licitações, junto a Prefeitura Municipal. Informações pelo telefone (0xx49) 36452022. Os interessados deverão adquirir cópia integral do Edital no Setor de Com-pras e Licitações, sito a Rua Ademar de Barros, 85, Guaraciaba-SC, de segunda a sexta-feira no horário de expediente.

Guaraciaba, 7 de novembro de 2012. ADEMIR J. ZIMMERMANN

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAJAÍ SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 75/2012-FMS

O MUNICÍPIO DE ITAJAÍ, no Estado de Santa Catarina, através da Secretaria de Administração, à Rua Alberto Werner, 100, vila Operária, torna público que fará realizar licitação, na modalidade PREGAO, do tipo Menor Preço, para AQUISIÇÃO DE 01 (UM) VEÍCULO TIPO SEDAN, mediante as especificações e condições previstas no Edital, sob a regência das Leis 10.520/02, 8.666/93 e alterações posteriores.

O edital encontra-se à disposição dos interessados para fazer o download, através do site www.itajai.sc.gov.br.

As propostas serão abertas às 16h do dia 22 de novembro de 2012, na Sala de Reuniões do Departamento de Licitações da Prefeitura de Itajaí, no endereço acima mencionado, com participação aberta às proponentes e ao público.

> Itajaí-SC, 6 de NOVEMBRO de 2012 MARCOS ANTONIO EMILIO Secretário

PREFEITURA MUNICIPAL DE JARAGUÁ DO SUL SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 169/2012 Menor preço por lote/item

OBJETO: Constitui objeto da presente licitação, a aquisição de GÊNEROS ALIMENTÍCIOS, destinados aos Centros Municipais de Educação Infantil e/ou Escolas Municipais de Ensino Fundamental e Educação Infantil e/ou Escolas Municipais de Ensino Fundamental e Entidades no município de Jaraguá do Sul - SC, em conformidade com os Anexos do Edital. REGIMENTO: Lei Federal 10.520/2002, de 17 de julho de 2002 e Decreto Municipal nº 4.698/2002, de 03 de outubro de 2002. DATA, HORA e LOCAL PARA ENTREGA dos ENVELOPES (Proposta e Habilitação): Até às 16:00 horas do dia 23 de novembro de 2012, no Setor de Protocolo da Prefeitura Municipal de Jaraguá do Sul, sita na Rua Walter Marquardt nº 1.111, bairro: Barra do Rio Molha. DATA, HORA e LOCAL DE ENTREGA DAS AMOSTRAS: Somente no dia 23 de novembro de 2012, no pórário Barra do Rio Molha. DATA, HORA e LOCAL DE ENTREGA DAS AMOSTRAS: Somente no dia 23 de novembro de 2012, no horário 7h:45 min as 13horas, na Rua Walter Marquardt, 1111 no Depósito da Secretaria Municipal de Educação, localizado no CAM - Centro Administrativo Municipal (fundos das instalações da Gerência de Conselhos, acesso Portaria SENAI), com as Sras. Ionara Laiz Verdin Camargo e/ou Adriana Braun. O CREDENCIAMENTO, disputa de preços e abertura dos envelopes (Proposta e Habilitação): serão as 08:00 hs do dia 04 de dezembro de 2012, na sala de reuniões da Gerência de Licitações e Contratos. VALOR ESTIMADO PARA AQUISIÇÃO: R\$ 1.679.307,38 (hum milhão seiscentos e setenta e nove mil trezentos e sete reais e trinta e oito centavos). INFORMAÇÕES: A íntegra do Edital poderá ser obtida no endereço acima ou via Internet no endereço www.jaraguadosul.sc.gov.br ou via Internet no endereço www.jaraguadosul.sc.gov.br

Jaraguá do Sul-SC, 29 de outubro de 2012. IVO KONELL

PREFEITURA MUNICIPAL DE LAGES

AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 15/2012 PML

A Prefeitura do Município de Lages, pela sua Comissão Permanente de Licitações, torna público que fará realizar em 11 de dezembro de 2012, às 13:30 horas à rua Benjamin Constant nº13, nesta cidade, Licitação na Modalidade "concorrência", pelo "Menor Preço Global", sob nº 15/2012, destinada à Construção do CEIM Nadir no Bairro Penha

Nadir, no Bairro Penha.

A retirada do Edital, obter-se-á no endereço antes citado. Maiores informações pelo telefone: (49)3221-1169

> Em 7 de novembro de 2012 RENATO NUNES DE OLIVEIRA Prefeito

RESULTADOS DE JULGAMENTOS CONCORRÊNCIA Nº 4/2012 - SEMASA

O Município de Lages, pela sua Comissão Permanente de Licitações, torna público o Resultado Final da presente Licitação, na modalidade "CONCORRÊNCIA", pelo "TÉCNICA E PREÇO", sob nº 04/2012, destinado à Contratação de Empresa de Consultoria Especializada para o Gerenciamento, Supervisão, Fiscalização, Supervisão Ambiental e desenvolvimento dos Projetos Executivos, As Built, Readequações e demais Estudos Complementares, relativos Ampliação do Sistema de Esgotamento Sanitário Araucária, redes coletoras, ligações domiciliares, estações elevatórias e estação de tratamento no município de Lages-SC.



VENCEDOR: CONSÓRCIO ARAUCÁRIA, constituído por PROSUL - Projetos, Supervisão e Planejamento Ltda. (líder) e L'Art Arquitetura e Engenharia Ltda.

VALOR: R\$ 1.219.195,78

Maiores informações pelo telefone: (49)3221-1169.

CONCORRÊNCIA Nº 11/2012 PML

O Município de Lages, pela sua Comissão Permanente de Licitações, torna público o Resultado Final da presente Licitação, na modalidade "CONCORRÊNCIA", pelo "TÉCNICA E PREÇO", sob nº 11/2012, destinado à Contratação de Empresa de Consultoria Especializada para o Gerenciamento, Supervisão, Fiscalização, Supervisão Ambiental e desenvolvimento dos Projetos Executivos, As Built, Readequações e demais Estudos Complementares, relativos ao Plano de Saneamento Integrado - Canalização do Ribeirão Ponte Grande e Construção da Avenida Ponte Grande e Implantação e Ampliação do Sistema de Esgotamento Sanitário no Município de

VENCEDOR: CONSÓRCIO PONTE GRANDE, constituído por PROSUL - Projetos, Supervisão e Planejamento Ltda. (líder) e L'Art Arquitetura e Engenharia Ltda.

VALOR: R\$ 2.206.251,36

Maiores informações pelo telefone: (49)3221-1169.

Em 7 de novembro de 2012. RENATO NUNES DE OLIVEIRA Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE PEDRAS GRANDES

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Espécie: 3º termo aditivo de prazo ao contrato nº 048/2012 - Contratante: Prefeitura Municipal de Pedras Grandes/SC Contratado: Setep Construções S.A. - Cláusula terceira - prazo contratual - Fica alterado o prazo de execução dos serviços para 30 (trinta) de dezembro de 2012, sendo respeitadas as demais cláusulas do contrato citado - Processo Licitatório nº: 12/2012 modalidade: Tomada de Preço para obras e serviços de engenharia nº 01/2012 - Objeto: a pavimentação asfáltica na Estrada Geral Riacho, localidade de Riacho Pedras Grandes/SC, trecho de 795,20m de extensão" Data: Pedras Grandes/SC, 17 de outubro de 2012.

Espécie: 1º termo aditivo de prazo ao contrato nº 065/2012 - Contratante: Prefeitura Municipal de Pedras Grandes/SC Contratado: Pedras Grandes Construções Ltda ME - Cláusula terceira - prazo contratual - Fica alterado o prazo de execução dos serviços para 30 (trinta) de dezembro de 2012, sendo respeitadas as demais cláusulas do contrato citado - Processo Licitatório nº: 38/2012 modalidade: Convite para obras e serviços de engenharia nº 022/2012 - Objeto: "Contratação de empresa para execução das ações de revitalização do parque ecológico municipal, sito em Rancho dos Bugres, Pedras Grandes/SC." Data: Pedras Grandes/SC, 10 de outubro de 2012.

Espécie: 1º termo aditivo de prazo ao contrato nº 064/2012 - Contratante: Prefeitura Municipal de Pedras Grandes/SC Contratado: Setep Construções S.A. - Cláusula terceira - prazo contratual - Fica alterado o prazo de execução dos serviços para 30 (trinta) de junho de 2013, sendo respeitadas as demais cláusulas do contrato citado -2013, sendo respendadas as definais claustias do contrado clador-Processo Licitatório nº: 34/2012 modalidade: Tomada de Preço para obras e serviços de engenharia nº 03/2012 - Objeto: a pavimentação asfáltica na Estrada Geral Azambuja, localidade de Azambuja - Pe-dras Grandes/SC, trecho de 1,00 km de extensão" . Data: Pedras Grandes/SC, 06 de novembro de 2012.

PREFEITURA MUNICIPAL DE PORTO UNIÃO

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 19/2012

Processo Licitatório 034/2012 EDUCAÇÃO

 O Prefeito Municipal, no uso de suas atribuições, torna público que fará realizar processo licitatório na modalidade de Pregão, com adjudicação por item, do tipo presencial, para aquisição de produtos para manutenção da alimentação escolar. O recebimento dos envelopes se dará até as 14:00 do dia 28 de Novembro de 2012, na Prefeitura Municipal, com inicio da sessão pública às 14:15 horas, no mesmo local e dia. Maiores informações podem ser retiradas na Rua Padre Anchieta, 126, email liciteportouniao@yahoo.com.br, licita-cao@portouniao.sc.gov.br e no site da Prefeitura Municipal de Porto União www.portouniao.sc.gov.br, fone (42) 3523-1155.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 20/2012 - FAS

Processo Licitatório 032/2012 O Prefeito Municipal, no uso de suas atribuições, torna público que fará realizar processo licitatório na modalidade de Pregão, com adjudicação por item do tipo presencial, para aquisição de material de higiene e limpeza e gêneros de alimentação destinados ao Apoio a Pessoa Idosa. O recebimento dos envelopes se dará até as 14:00 do dia 26 de Novembro de 2012, na Prefeitura Municipal, com inicio da sessão pública às 14:15 horas, no mesmo local e dia. Maiores informações podem ser retiradas na Rua Padre Anchieta, 126, email liciteportouniao@yahoo.com.br, licitacao@portouniao.sc.gov.br e no site da Prefeitura Municipal de Porto União www.portou-niao.sc.gov.br, fone (42) 3523-1155.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 21/2012 - FAS

Processo Licitatório 033/2012

O Prefeito Municipal, no uso de suas atribuições, torna público que fará realizar processo licitatório na modalidade de Pregão, com adjudicação por item do tipo presencial, para aquisição de jogos e brinquedos para atendimento de pessoas em situação de violação de direitos, através do programa CREAS - PFMC. O recebimento dos envelopes se dará até as 14:00 do dia 27 de Novembro de 2012, na Prefeitura Municipal, com inicio da sessão pública às 14:15 horas, no mesmo local e dia. Maiores informações podem ser retiradas na Rua Padre Anchieta, 126, email liciteportouniao@yahoo.com.br, licita-cao@portouniao.sc.gov.br e no site da Prefeitura Municipal de Porto União www.portouniao.sc.gov.br, fone (42) 3523-1155.

Porto União - SC, 8 de Novembro de 2012. RENATO STASIAK

ESTADO DE SÃO PAULO PREFEITURA MUNICIPAL DE ANGATUBA

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO PREGÃO Nº 42/2012

Processo nº 090/2012. Objeto: Aquisição de Aviamentos para o Bolsa Família. Homologado todos os atos praticados pela equipe de apoio e pregoeira que adjudicou o objeto deste pregão na seguinte conformidade: "Debora Maria de Paula Campos Andrade - ME" vencedora no item 011 totalizando R\$ 2,00; "Comercial Mangili & Silva LTDA-ME vencedora nos itens 05,19,20,21,22,23 e 24 totalizando R\$ 601,80; "Helia Rodrigues de Carvalho-ME" vencedora nos itens 02,03,04,06,07,08,09,13,14,17,18,27,30 e 31 totalizando R\$ 5.519,90 e "Ivani Maria Gasparetto Soster-Aviamentos-EPP" vencedora nos itens 01,10,15,16,25,26,28 e 29 totalizando R\$ 1.068,20. O item 12 ficou fracassado.

> Angatuba-SP, 5 de novembro de 2012. CARLOS AUGUSTO RODRIGUES DE MORAIS TURELLI Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

EXTRATO DE CONTRATO

REQUISIÇÃO Nº . 8860/2012. EMPENHO Nº 22076/2012. CONTRATO Nº 3405 de 11/10/2012. CONTRATANTE: PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE ARARAQUARA. CONTRATADO: RECAPP -CONSULTORIA E ASSESSORIA EM POLÍTICAS PÚBLICAS LT-DA. OBJETO: Contratação de empresa especializada para ministrar curso de capacitação de acolhimento institucional para 50 (cinquenta) participantes, sendo 02(duas) turmas com 25(vinte e cinco) participantes cada, com 06(seis) horas de duração por encontro. VALOR: R\$4.800,00 (quatro mil e oitocentos reais). PRAZO: 01 (hum) mês.

AVISO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

O Prefeito Municipal no uso das atribuições que lhe são conferidas por Lei, COMUNICA que RATIFICA nos termos consubstanciados do Parecer da Comissão de Julgamento de Licitações nº 252/2012, em conformidade com o Artigo 25, inciso I da Lei 8.666/93, a Inexigibilidade de Licitação nº 048/2012..

> Araraguara, 7 de novembro de 2012. MARCELO FORTES BARBIERI Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE BOM SUCESSO DE ITARARÉ

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 3/2012 Menor Preço Global

Processo nº 50/2.012. OBJETO: O objeto da presente licitação é a escolha da proposta mais vantajosa para contratação de empresa especializada para Construção de uma Creche Projeto- Padrão PROIN-FANCIA Tipo C desenvolvido pelo Fundo de Desenvolvimento da Educação (FNDE) com capacidade de atendimento a 120(cento e vinte) crianças com uma área de 564,50 m², incluindo fornecimento de material, equipamentos e Mão de Obra conforme especificações contidas no Anexo I- Termo de Referencia do presente Edital. DATA DE ABERTURA: 07 DE DEZEMBRO DE 2.012, as 10hs - Paço Municipal, Rua Jose Jacinto de Almeida, 260 - Centro Bom Sucesso de Itararé/SP. O edital em inteiro teor esta a disposição dos interessados de 2ª a 6ª feira, das 8h30 as 11h30,das 13h30 as 16hs, na Rua Jose Jacinto de Almeida, 260 - fone (15) 3533.1381- Bom Sucesso de Itararé/SP.

> Em 7 de novembro de 2012. DIRCEU PACHECO DE OLIVEIRA Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE BOTUCATU

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 334/2012

Processo 44.825/12. OBJETO: Aquisição de Material Permanente para Atender ao Programa Banco de Alimentos, Conforme Especificações Constantes do Anexo I, Documento que Passa a Fazer Parte Integrante do Edital. LOCAL: Sala de Reuniões da Copel, Sito a Praça Prof. Pedro Torres, Nº 100 Centro. DATA: 26 De novembro de 2012. HORÁRIO: 08:30 HORAS ANEXOS: I - Especificações Técnicas; II - Modelo de Proposta; III - Modelo de Procuração para Credenciamento; IV - Modelo da Declaração que se Enquadra na Lei Complementar 123/2006; V - Modelo da Declaração de que a Pro-ponente Cumpre os Requisitos de Habilitação; O edital completo poderá ser retirado pelo site: www.botucatu.sp.gov.br. Informações na Comissão Permanente de Licitações - COPEL, desta Prefeitura Mu-nicipal de Botucatu, pelos fones (14) 3811 - 1509 / 3811-1485 / 3811-1442 ou pelo e-mail: copel@botucatu.sp.gov.br.

> Botucatu-SP, 7 de novembro de 2012. ANDREA CRISTINA PANHIN AMARAL Diretora Departamento de Compras e Licitações

PREFEITURA MUNICIPAL DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE RIBEIRÃO PIRES

AVISO DE REVOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 22/2012

O Pregoeiro faz saber que com relação ao Pregão Eletrônico nº 022/12, Processo de Compras n.º 5894/12, que trata da Aquisição de máquinas e equipamentos no âmbito do Programa de Intervenções Viárias - PROVIAS, fica REVOGADA a referida licitação, conforme decisão de fls. 345 e 351, constante dos autos.

EDUARDO MONTEIRO PACHECO

PREFEITURA MUNICIPAL DE FERRAZ DE VASCONCELOS SECRETARIA DE HABITAÇÃO

AVISO DE AUDIÊNCIA PÚBLICA

A Prefeitura Municipal de Ferraz de Vasconcelos, através da Secretaria de habitação convida a população a participar de Audiência Pública para apresentação da conclusão dos trabalhos do Plano Local de Habitação e Interesse Social, que será realizada no dia 30 de novembro de 2012 às 10 horas na Câmara Municipal.

Ferraz de Vasconcelos-SP, 6 de novembro de 2012. JOSÉ GERALDO RAMOS SIQUEIRA

PREFEITURA MUNICIPAL DE FRANCISCO **MORATO**

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: Termo Aditivo nº 07. (Alteração Qualitativa - Aditamento Técnico). Contrato nº 124/2010. Concorrência nº 02/2010. Objeto: Contratação de empresa especializada para elaboração de projetos executivos e construção da Unidade de Pronto Atendimento - UPA, com fornecimento de mão de obra, equipamentos, ferramentas, veículos e materiais necessários. Empresa: SOTENPPI ENGENHARIA LTDA. Prorroga-se o prazo contratual por mais 100 (cem) dias, contados a partir de 27 de maio de 2012. Assinado: 06/06/2012.

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAPEVA

AVISOS DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 8/2012

Acha-se aberta nesta Prefeitura a seguinte licitação: Concorrência nº 08/12 - OBJETO: Contratação de Serviços de Transcoriencia il 08/12 - OBJETO: Contratação de Serviços de Transportes de Pacientes, para atender as necessidades da Secretaria Municipal da Saúde. Entrega dos envelopes "DOCUMENTOS e PROPOSTAS", até as 09h00min do dia 12/12/2012. Inicio da sessão e abertura dos envelopes, às 09h30min. do dia 12/12/2012. O Edital completo disponível no Site:- www.itapeva.sp.gov.br, Informações pregao@itapeva.sp.gov.br - fone(s) (15) 3526-8030 - 3522-1002. Demais detalhes será fornecidos na Seção de Compras no horário mais detalhes serão fornecidos na Seção de Compras, no horário normal de expediente à Praça Duque de Caxias, nº 22 - Centro -Itapeva-SP.

Itapeva-SP, 7 de novembro de 2012. PATRICK AGRESTE VASCONCELOS Presidente da Comissão Julgadora de Licitações

PREGÃO PRESENCIAL Nº 151/2012 Tipo Menor Preço

OBJETO: Aquisição de Equipamentos de Informática para atender as necessidades da Secretaria Municipal da Ação Social - CREAS/PETI do Bairro Santa Maria (Recursos do IGD). Credenciamento, início às 09h00min do dia 26/11/2012. O Edital completo disponível no Site:-www.itapeva.sp.gov.br, Informações - pregao@itapeva.sp.gov.br ou marquinhoresina@hotmail.com - fone(s) (15) - 3526-8030 - 3522-



1002. Demais detalhes serão fornecidos na Seção de Compras, no horário normal de expediente à Praça Duque de Caxias, nº 22 -Centro - Itapeva-SP.

> Itapeva-SP, 7 de novembro de 2012. MARCOS HENRIQUE DE SOUZA Pregoeiro

PREGÃO PRESENCIAL Nº 123/2012 Nova Data

Pregão Presencial Nº 123/12 do tipo Menor Preço; OBJETO: Contratação de empresa para Serviços de Coleta, Transporte, Tratamento e Destinação Final do Resíduo de Serviço de Saúde, para atender as necessidades da Secretaria Municipal da Saúde. Credenciamento início às 15h00min do dia 28/11/2012. O Edital completo disponível no Site:- www.itapeva.sp.gov.br. Informações: pregao@itapeva.sp.gov.br - pinhe@itapeva.sp.gov.br - fone(s) (15) 3522-1002 - 3526-8041. Demais detalhes serão fornecidos na Seção de Compras, no horário normal de expediente à Praça Duque de Caxias, nº 22 - Centro -

> Itaneva-SP 7 de novembro de 2012. JOSÉ CARLOS PIGNAGRANDI

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAPURA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 9/2012

Proc. Nº 1052/2012- BASE LEGAL - Lei nº 10.520 de 17 de julho de 2002, Lei nº 8.666 de 21 de junho de 1993 e suas alterações, Lei Complementar nº 123 de 14 de dezembro de 2006, Decreto Municipal nº 1.978/2010 de 01 de dezembro de 2010, bem como pelas disposições fixadas no Edital. TIPO: Menor Preço por item - OBJETO: A presente licitação tem por objeto a aquisição de diversos equi-pamentos e material permanente, destinados à UBS II do Mun. de Itapura, conforme Anexo VI e demais especificações discriminadas no Edital, sendo as seguintes quantidades e produtos: 02(dois) Computador Desktop(Básico) - 10(dez) Longarina - 02(dois) Bebedouro - 01(um) Televisor LCD - 01(um) Autoclave Horizontal de Mesa - 01(um) Compressor de Ar - 02(dois) Carro Curativos - 02(dois) Armário Vitrini - 01(um) Ar Condicionado 24.000 BTU/h - 02(duas) Geladeira/Refrigerador - 01(um) Colposcópio - 01(um) Ar Condicionado 10.000 BTU/h - 01(um) Eletrocardiógrafo - 01(um) Ar Condicionado 7.000 BTU/h - 02(dois) Biombo hospitalar - 02(duas) Mesa de Exames - 01(um) Cardioversor/Desfibrilador. ENTREGA DAS PROPOSTAS: dia 27/11/2012, às 08h30min. INICIO DISPUTA DE PREÇOS: dia 27/11/2012 - às 09h00min REFER. DE TEMPO: Para todas as refer. de tempo será observ. o horário de Brasília/DF. FOR-MALIZAÇÃO DE CONSULTAS E EDITAL: Quaisquer pedidos de esclarecimentos em relação a eventuais dúvidas na interpretação do presente edital e anexos deverão ser dirigidos ao Pregoeiro através do telefone (0xx18)3745-9020 ou fax (0xx18)3745-9023, ou por escrito e protocolados junto ao Setor de Licitações da PREF. MUN. DE ITAPURA, no horário das 07h00min às 13h00min. Endereço: Prefeitura Municipal de Itapura - Setor de Licitações - Rua Getulio Vargas, nº 1.087 - Bairro Centro - Cep: 15390-000.

> Itapura-SP, 5 de novembro de 2012 JERRY JERONYMO DE OLIVEIRA Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE LORENA

EXTRATO DE CONTRATO

Pregão nº 33/12. Contratante: Prefeitura Municipal de Lorena. Contratada: FABIO VIEIRA ME. Objeto: Aquisição de uniformes escolares para a APAE, Abrigo Maria de Nazareth e Albergue Noturno Bezerra de Menezes, entidades assistenciais do Município de Lorena beneficiadas pelo Programa de Proteção Social Especial do Sistema Único de Assistência Social -CT 723179/2009. Valor: R\$21.500,00 (Vinte e um mil e quinhentos reais). Data da Assinatura:

PREFEITURA MUNICIPAL DE MAUÁ SECRETARIA MUNICIPAL DE FINANÇAS DIVISÃO DE COMPRAS E LICITAÇÕES

AVISOS DE LICITAÇAO PREGÃO PRESENCIAL Nº 92/2012

Proc nº 5104/2012; OBJETO: Aquisição de Equipamentos e Materiais Específicos para Atividades do AEE (Atendimento Educacional Especializado) nas Unidades da Rede de Ensino.

Data De Abertura: 28/11/2012 às 09:30h.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 97/2012 - SRP

Proc. nº 9995/12; Objeto: Fornecimento de Gêneros Alimentícios Kit Lanche, conforme especificações constantes do Anexo I. Data de Abertura: 27/11/2012 às 09:30 h.

O(s) Edital(is) poder(o) ser consultado(s), no Depto de Compras, sito Av. João Ramalho, 205, 1º andar Paço Municipal, Centro, Mauá - SP, no horário das 09:00 s 15:00 horas, e retirado pelo site: www.maua.sp.gov.br (diário oficial), devendo a empresa enviar o comprovante de retirada do edital via fax (11) 4555-0873, sob pena de não receber os comunicados, esclarecimentos, entre outros. Maio res informações (11) 4512-7825.

> ARMANDO JOSE MOLINA Pregoeiro

PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA ALIANCA

AVISO DE ADJUDICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL № 12/2012

Tipo: Processo nº 82/2012. Tipo: Pregão Presencial nº 12/2012 - Menor Preço por ITEM. Edital nº 12/2012. OBJETO: Aquisição de

Menor Preço por ITEM. Edital nº 12/2012. OBJETO: Aquisição de pneus para a utilização em veículos da Prefeitura Municipal de Nova Aliança, conforme descrições constantes do anexo I.

Empresas Adjudicadas e Homologadas: as proponentes: S. A. da Luz Vessequi - ME - CNPJ 01.262.014/0001-46 nos itens 01,03,04,05, com o valor total de R\$ 15.076,00 - Arrozeira Santa Lucia Ltda - CNPJ 48.347.777/0001-53 nos itens 02,06, com o valor total R\$ 4.419,00, de acordo com a Lei 8666/93 e suas alterações posteriores.

> Em 7 de novembro de 2012 AUGUSTO DONIZETTI FAJAN Prefeito

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 12/2012

Torna Publico o Resultado Final do Pregão 12/2012 - Processo 82/2012. Objeto: Aquisição de pneus para a utilização em veículos da Prefeitura Municipal de Nova Aliança, conforme descrições constantes do anexo I.

As Empresas vencedoras: S. A. da Luz Vessegui - ME CNPJ 01.262.014/0001-46 nos itens 01,03,04,05 - Arrozeira Santa Lucia Ltda - CNPJ 48.347.777/0001-53 nos itens 02,06.

Em 7 de novembro de 2012. AUGUSTO DONIZETTI FAJAN

ALINE LELLIS DEVECHI MENIS Pregoeira

PREFEITURA MUNICIPAL DE PAULINIA

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 3/2012

Órgão: PREFEITURA MUNICIPAL DE PAULÍNIA Objeto: "CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA REFORMA DA IMPERMEABILIZAÇÃO EM PRÉDIOS".

Prazo máximo para entrega dos envelopes nº 01 - "Documentação", nº 02 - "Proposta" e Credenciamento: até às 09:00 horas do dia

Abertura dos envelopes nº 01 - "Documentação": Dia 07/12/2012 às 10:00 horas.

Disponibilidade do Edital: A partir do dia 07/11/2012 encontra-se GRATUITAMENTE NA ÎNTEGRA no sítio www.pauli-nia.sp.gov.br/editais.aspx ou na Prefeitura Municipal de Paulínia -Departamento Executivo de Licitações. Início: 07/11/2012. Término: 03/12/2012.

> Paulínia-SP, 7 de novembro de 2012. LEILA APARECIDA CARDOSO Presidente da Comissão Municipal de Licitações

AVISO DE REVOGAÇÃO TOMADA DE PREÇOS N^2 1/2012

PROTOCOLO Nº 5.386/2012. RC Nº 676/2012 - SEcretaria Municipal de Educação OBJETO: "Contratação de Empresa Para Reforma da Impermeabi-

lização Em Prédios"

O Departamento Executivo de Licitações comunica a Revogação da presente licitação, conforme autorização do Exmo. Sr. Prefeito.

> Paulínia-SP, 6 de novembro de 2012. MARIZA HELENA BEDOTTI RIBEIRO p/Departamento

PREFEITURA MUNICIPAL DE PRESIDENTE **PRUDENTE**

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 255/2012

ÓRGÃO: Prefeitura Municipal de Presidente Prudente. EDITAL: 255/2012. MODALIDADE: pregão presencial. OBJETO: aquisição de materiais e equipamentos para adequação das unidades básicas de saúde. ENCERRAMENTO: às 13:30hs do dia 27/11/2012. ABER-TURA: às 13:30hs do dia 27/11/2012 CADASTRAMENTO: até dia 23/11/2012. INFORMAÇÕES: Prefeitura Municipal de Presidente Prudente, Av. Cel. José Soares Marcondes, 1200, centro. TELEFO-NES: (18) 3902 4411, 3902 4444, 3902 4456, 3902 4452. SÍTIO ELETRÔNICO DO MUNICIPIO www.presidenteprudente.sp.gov.br

PREGÃO PRESENCIAL Nº 260/2012 - SRP Reedição

ÓRGÃO: Prefeitura Municipal de Presidente Prudente. EDITAL: 260/2012. MODALIDADE: pregão presencial. OBJETO: Contratação de empresa especializada para fornecimento de insumos odontológicos para abastecimento da Rede Municipal de Saúde. ENCER-RAMENTO: às 08:30hs do dia 26/11/2012. ABERTURA: às 08:30hs do dia 26/11/2012. CADASTRAMENTO: até dia 23/11/2012. IN-FORMAÇÕES: Prefeitura Municipal de Presidente Prudente, Av. Cel. José Soares Marcondes, 1200, centro. TELEFONES: (18) 3902 4411, 3902 4444, 3902 4456, 3902 4452. SÍTIO ELETRÔNICO DO MU-NICIPIO www.presidenteprudente.sp.gov.br.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 268/2012

ÓRGÃO: Prefeitura Municipal de Presidente Prudente. EDITAL: 268/2012. MODALIDADE: pregão presencial. OBJETO: aquisição de pneus para veículos da frota da Seduc. ENCERRAMENTO: às 13:00hs do dia 30/11/2012. ABERTURA: às 13:00hs do dia 30/11/2012. CADASTRAMENTO: até dia 27/11/2012. INFORMA-ÇÕES: Prefeitura Municipal de Presidente Prudente, Av. Cel. José Soares Marcondes, 1200, centro. TELEFONES: (18) 3902 4411, 3902 4444, 3902 4456, 3902 4452. SÍTIO ELETRÔNICO DO MUNI-CIPIO www.presidenteprudente.sp.gov.br

PREGÃO PRESENCIAL Nº 275/2012

ÓRGÃO: Prefeitura Municipal de Presidente Prudente. EDITAL: 275/2012. MODALIDADE: pregão presencial. OBJETO: aquisição de materiais para utilização pela vigilância epidemiológica, sanitária e unidades de saúde. ENCERRAMENTO: às 09:00hs do dia 29/11/2012. ABERTURA: às 09:00hs do dia 29/11/2012. CADASTRAMENTO: até dia 26/11/2012. INFORMAÇÕES: Prefeitura Municipal de Presidente Prudente, Av. Cel. José Soares Marcondes, 1200, centro. TELEFONES: (18) 3902 4411, 3902 4444, 3902 4456, 3902 4452. SÍTIO ELETRÔNICO DO MUNICIPIO propur presiden-3902 4452. SÍTIO ELETRÔNICO DO MUNICIPIO www.presidenteprudente.sp.gov.br

PREGÃO PRESENCIAL Nº 277/2012

ÓRGÃO: Prefeitura Municipal de Presidente Prudente. EDITAL: 277/2012. MODALIDADE: pregão presencial. OBJETO: aquisição de materiais para maquiagem destinados aos programas sociais da SAS. ENCERRAMENTO: às 09:00hs do dia 30/11/2012. ABERTURA: às 09:00hs do dia 30/11/2012. CADASTRAMENTO: até dia 27/11/2012. INFORMAÇÕES: Prefeitura Municipal de Presidente Prudente, Av. Cel. José Soares Marcondes, 1200, centro. TELEFO-NES: (18) 3902 4411, 3902 4444, 3902 4456, 3902 4452 SÍTIO ELETRÔNICO DO MUNICIPIO www.presidenteprudente.sp.gov.br

PREGÃO PRESENCIAL Nº 278/2012

ÓRGÃO: Prefeitura Municipal de Presidente Prudente. EDITAL: 278/2012. MODALIDADE: Pregão presencial. OBJETO: aquisição de headphones com microfone para escolas do ensino fundamental ENCERRAMENTO: às 15:00hs do dia 28/11/2012. ABERTURA: às 15:00hs do dia 28/11/2012. CADASTRAMENTO: até dia 23/11/2012. INFORMAÇÕES: Prefeitura Municipal de Presidente Prudente, Av. Cel. José Soares Marcondes, 1200, centro. TELEFO-NES: (18) 3902 4411, 3902 4444, 3902 4456, 3902 4452 SÍTIO ELETRÔNICO DO MUNICIPIO www.presidenteprudente.sp.gov.br

> Presidente Prudente-SP, 7 de novembro de 2012. WALNER SILVESTRE p/Departamento de Compras

PREFEITURA MUNICIPAL DE RIBEIRÃO PRETO SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 44/2012

Processo de Compras nº 1247/2012. OBJETO: Contratação de empresa especializada para Fornecimento de passagens para o recâmbio aos imigrantes no Serviço de Acolhimento Institucional Casa de Passagem - CETREM , a diversos municípios, com a utilização de Recurso do Governo Federal, conforme descrito em edital e seus

ENCERRAMENTO: dia 26/11/2012 às 08:30 h.

ABERTURA: dia 26/11/2012 às 09:00 h.

Valor Estimado: R\$ 53.125,75 (cinquenta e três mil cento e vinte e cinco reais e setenta e cinco centavos)
*Local e horário para retirada do Edital: Departamento de Materiais e

Licitações - Divisão de Compras - Via São Bento s/nº - Jardim Mosteiro, das 8h às 17h (a custo zero - gratuito); ou (na íntegra) através do site www.ribeiraopreto.sp.gov.br.

> Ribeirão Preto-SP, 7 de novembro de 2012. MARCO ANTONIO DOS SANTOS

Secretário

PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOÃO DO PAU D'ALHO

EXTRATO DE CONTRATO

CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de São João do Pau D'Alho/SP. CONTRATADA: Thiago C. Pelegrinelli - EPP. OBJETO: Contratação de empresa especializada em construção civil, para a construção de portão de entrada, fechamento de divisas, calçamento frontal e obras complementares da Escola de Ensino Infantil. CON-TRATO N.º 061/2012. VALOR R\$ 132.949,66 (cento e trinta e dois mil. novecentos e quarenta e nove reais e sessenta e seis centavos). VIGÊNCIA: 90 (noventa) dias a partir de sua assinatura. DATA DA ASSINATURA: 05/11/2012. Convênio n.º 710169/2008-FNDE.

PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DOS CAMPOS SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO

AVISO DE REVOGAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 576/2010

O Secretário Municipal de Administração, Sr. Sérgio Luiz Pinto Ferreira decide pela Revogação do procedimento licitatório, referente ao Pregão Presencial 576/2010. Objeto: Aquisição de caminhões, através do Programa de Intervenções Viárias - PROVIAS. Informamos aos interessados, que está aberto o prazo para ampla defesa, conforme art.109, inciso I da Lei Federal 8.666/93. Informações: Rua José de Alencar, 123 - 1º andar - sala 02, das 08h15 às

SÉRGIO RODOLFO DE SALLES

PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO RIO PRETO

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 306/2012

Processo: 14892/2012. Aquisição de material pedagógico para atender as ações com criança e adolescentes dentro da Proteção Social Especial - Recurso Federal, Secretaria Municipal de Assistência Social. O recebimento das propostas dar-se-á até o dia 23/11/2012 às 08:30min e abertura a partir das 08:32 min. O edital na íntegra encontra-se à disposição dos interessados no Portal de Compras no site https://compras.empro.com.br/WBC6

> São José do Rio Preto-SP, 7 de novembro de 2012. LUCIA HELENA ANTONIO Pregoeira

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 306/2012

Processo: 14892/2012. Aquisição de materiais de expediente (chaveiro com etiqueta, folha em eva, grampeador e outros), para atender as ações com moradores em situação de rua e/ou migrante e seus familiares dentro da Proteção Social Especial - Recurso Federal, cretaria Municipal de Assistência Social . O recebimento das propostas dar-se-á até o dia 23/11/2012 às 08:30min e abertura a partir das 08:32 min. O edital na íntegra encontra-se à disposição dos interessados no Portal de Compras no site https://compras.empro.com.br/WBC6

São José do Rio Preto-SP, 7 de novembro de 2012. CELIA CANDIDA FARIA Pregoeira

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 309/2012

Processo: 14916/2012. : Aquisição de empresa especializada em fretamento de ônibus para o transporte de usuários dos serviços de Assistência Social oferecidos pelos CRAS do município . O recebimento das propostas dar-se-á até o dia 23/11/2012 às 08:30min e abertura a partir das 08:32 min. O edital na íntegra encontra-se à disposição dos interessados no Portal de Compras no site https://compras.empro.com.br/WBC6

> São José do Rio Preto-SP. 7 de novembro de 2012. MARIANA C PEDROSO FERNANDES

PREFEITURA MUNICIPAL DE SEVERINIA

EXTRATOS DE ADITAMENTOS

Espécie: NONO TERMO DE ADITAMENTO - CONTRATO N^{ϱ} 001/2011 . TOMADA DE PREÇOS 28/2010 Objeto: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA CONSTRUÇÃO DE ÚMA UNIDADE BÁSICA DE SAÚDE (UBS) SITO À RUA JULIA MAURI SGORLON, ESQUINA COM A AVE-NIDA EROTHIDES DE ALMEIDA VELLOSO.

Fica prorrogado por mais 03 (Três) meses, o prazo de duração do contrato de origem, sendo seu novo vencimento em 19 de Janeiro de 2013. Ficam mantidas e ratificadas as demais Cláusulas Contratuais CONTRATADO: FAVO ENGENHARIA E CONSTRUÇÕES LTDA, CNPJ 08.355.762/0001-12. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93

Espécie: QUINTO TERMO DE ADITAMENTO - CONTRATO $N^{\rm o}$ 85/2010. TOMADA DE PREÇO $N^{\rm o}$ 15/2010. Objeto: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA NA EXEÇUÇÃO DOS SERVIÇOS DE CONSTRUÇÃO DE PORTAL TURÍSTICO NAS ENTRADAS DA CIDADE. Fica prorrogado por mais 04 (quatro) meses, o prazo de duração do contrato de origem, sendo seu novo vencimento em 04 de Fevereiro de 2013.

Ficam mantidas e ratificadas as demais Cláusulas Contratuais CONTRATADO: EMPRECAR EDIFICAÇÕES INDUSTRIAIS E COMERCIAIS LTDA, CNPJ 03.498.044/0001-81. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93

Espécie: TERCEIRO TERMO DE ADITAMENTO - CONTRATO Nº 89/2010. TOMADA DE PREÇO Nº 16/2010. Objeto: CONTRA-TAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA NA EXECUÇÃO DOS SERVIÇOS DE CONSTRUÇÃO DE CENTRO DE CONVENÇÕES. Fica prorrogado por mais 09 (nove) meses, o prazo de duração do contrato de origem, entrando em vigência a partir de 13 de Outubro de 2012, sendo seu novo vencimento em 13 de Julho de 2013. Ficam mantidas e ratificadas as demais Cláusulas Contratuais

CONTRATADO: MONTESANTO ENGENHARIA E CONSTRU-ÇÕES LTDA, CNPJ 07.713.492/0001-01. Fundamento Legal: Lei nº

Espécie: TERCEIRO TERMO DE ADITAMENTO - CONTRATO Nº 91/2010. TOMADA DE PREÇO Nº 17/2010. Objeto: CONTRA-TAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA NA EXECUÇÃO DOS SERVIÇOS DE REFORMA DA PRAÇA SÃO FRANCISCO. Fica prorrogado por mais 09 (nove) meses, o prazo de duração do contrato de origem, sendo seu novo vencimento em 22 de Julho de 2013. Ficam mantidas e ratificadas as demais Cláusulas Contratuais. CON-TRATADO: EMPRECAR EDIFICAÇÕES INDUSTRIAIS E CO-MERCIAIS LTDA, CNPJ 03.498.044/0001-81. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93

PREFEITURA MUNICIPAL DE TABOÃO DA SERRA

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: 2º Termo Aditivo. Contratante: P.M.T.S. Contratada: SOEBE ESPECIE: 2 Termo Adulto. Contratante: P.N. 1.3. Contratada: SOEBE CONSTRUÇÃO E PAVIMENTAÇÃO LTDA. Objeto: PAVIMEN-TAÇÃO ASFÁLTICA, DRENAGEM E SERVIÇOS COMPLEMEN-TARES NO JD. 03 MARIAS. Finalidade: 1 - Fica aditado o contrato original em 180 dias, com inicio em 02/11/12 e término em 30/04/13, devido atraso no repasse de recursos externos por parte do Ministério das Cidades que prejudicou o andamento dos serviços; 2 - Permanecem inalteradas as demais cláusulas contratuais não integrantes do presente instrumento. Origem: Concorrência Pública nº P-05/11. Assinatura: 24/10/12.

PREFEITURA MUNICIPAL DE VINHEDO SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 148/2012 2ª Versão

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 7180-6/2012

SECRETARIA REQUISITANTE: Secretaria Municipal da Assistên-

OBJETO: Aquisição de gêneros alimentícios hortifrutigranjeiros, con-

TIPO DE LICITAÇÃO: MENOR PREÇO POR ITEM
DATA/HORA CREDENCIAMENTO DOS REPRESENTANTES
DAS EMPRESAS INTERESSADAS: até 28/11/2012, entre 8h30min e 9h00min.

DATA/HORA DE ABERTURA DA SESSÃO PÚBLICA, COM RE-CEBIMENTO DOS ENVELOPES COM "PROPOSTAS DE PRE-ÇOS" E "DOCUMENTOS DE HABILITAÇÃO": dia 28/11/2012, às

LOCAL DA REALIZAÇÃO DA SESSÃO: Sala de Licitações situada na Rua Humberto Pescarini, 374 - Fundos, Centro, Vinhedo/SP - CEP 13.280-000. A sessão será conduzida pelo Pregoeiro, com o auxílio da Equipe de Apoio, designados nos autos do processo em epígrafe. Os envelopes contendo a proposta e os documentos de habilitação serão recebidos na sessão de processamento logo após o credenciamento das interessadas.

LOCAL PARA CONSULTA E FORNECIMENTO DO EDITAL: O

Edital na íntegra será fornecido aos interessados a partir de 08/11/2012, na Secretaria da Administração, Paço Municipal, Rua Humberto Pescarini, nº 330, Centro, Vinhedo/SP, no horário das 11 às 16 horas, mediante o pagamento do valor da pasta ou gratuitamente, através do site www.vinhedo.sp.gov.br

VALOR DA PASTA: R\$ 5,00 (cinco reais).

PREGÃO PRESENCIAL Nº 149/2012

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 7181-4/2012

SECRETARIA REQUISITANTE: Secretaria Municipal da Assistên-

OBJETO: Aquisição de gêneros alimentícios não perecíveis, con-

forme especificações do edital.
TIPO DE LICITAÇÃO: MENOR PREÇO POR ITEM
DATA/HORA CREDENCIAMENTO DOS REPRESENTANTES EMPRESAS INTERESSADAS: até 28/11/2012, entre 13h30min e 14h00min

DATA/HORA DE ABERTURA DA SESSÃO PÚBLICA, COM RECEBIMENTO DOS ENVELOPES COM "PROPOSTAS DE PREÇOS" E "DOCUMENTOS DE HABILITAÇÃO": dia 28/11/2012, às 14h00min

LOCAL DA REALIZAÇÃO DA SESSÃO: Sala de Licitações si-LOCAL DA REALIZAÇÃO DA SESSÃO. Sata de Licitações situada na Rua Humberto Pescarini, 374 - Fundos, Centro, Vinhedo/SP - CEP 13.280-000. A sessão será conduzida pelo Pregoeiro, com o auxílio da Equipe de Apoio, designados nos autos do processo em epígrafe. Os envelopes contendo a proposta e os documentos de habilitação serão recebidos na sessão de processamento logo após o credenciamento das interessadas.

LOCAL PARA CONSULTA E FORNECIMENTO DO EDITAL: O

Edital na íntegra será fornecido aos interessados a partir de 08/11/2012, na Secretaria da Administração, Paço Municipal, Rua Humberto Pescarini, nº 330, Centro, Vinhedo/SP, no horário das 11 às 16 horas, mediante o pagamento do valor da pasta ou gratuitamente, através do site www.vinhedo.sp.gov.br VALOR DA PASTA: R\$ 5,00 (cinco reais).

PREGÃO PRESENCIAL Nº 162/2012 Reedição

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 7782-9/2012

SECRETARIA REQUISITANTE: Secretaria Municipal de Saúde OBJETO: Registro de preços para aquisição de alimentação especial, conforme especificações do edital.

TIPO DE LICITAÇÃO: MENOR PREÇO POR ITEM

DATA/HORA CREDENCIAMENTO DOS REPRESENTANTES DAS EMPRESAS INTERESSADAS: até 30/11/2012, entre 8h30min

e ynuumin. DATA/HORA DE ABERTURA DA SESSÃO PÚBLICA, COM RE-CEBIMENTO DOS ENVELOPES COM "PROPOSTAS DE PRE-COS" E "DOCUMENTOS DE HABILITAÇÃO": dia 30/11/2012, às 9h00min.

LOCAL DA REALIZAÇÃO DA SESSÃO: Sala de Licitações si LOCAL DA REALIZAÇÃO DA SESSÃO. Sata de Licitações situada na Rua Humberto Pescarini, 374 - Fundos, Centro, Vinhedo/SP - CEP 13.280-000. A sessão será conduzida pelo Pregoeiro, com o auxílio da Equipe de Apoio, designados nos autos do processo em epígrafe. Os envelopes contendo a proposta e os documentos de habilitação serão recebidos na sessão de processamento logo após o

credenciamento das interessadas. LOCAL PARA CONSULTA E FORNECIMENTO DO EDITAL: O Edital na íntegra será fornecido aos interessados a partir de 08/11/2012, na Secretaria da Administração, Paço Municipal, Rua Humberto Pescarini, nº 330, Centro, Vinhedo/SP, no horário das 11 às 16 horas, mediante o pagamento do valor da pasta ou gratuitamente, através do site www.vinhedo.sp.gov.br

VALOR DA PASTA: R\$ 5,00 (cinco reais).

PREGÃO PRESENCIAL Nº 168/2012

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 8005-4/2012

SECRETARIA REQUISITANTE: Secretaria Municipal de Saúde OBJETO: Registro de preços para aquisição de aventais para serem utilizados pelos profissionais de saúde, conforme especificações do

TIPO DE LICITAÇÃO: MENOR PRECO POR ITEM

DATA/HORA CREDENCIAMENTO DOS REPRESENTANTES DAS EMPRESAS INTERESSADAS: até 29/11/2012, entre 13h30min e 14h00min.

DATA/HORA DE ABERTURA DA SESSÃO PÚBLICA, COM RE-CEBIMENTO DOS ENVELOPES COM "PROPOSTAS DE PRE-ÇOS" E "DOCUMENTOS DE HABILITAÇÃO": dia 29/11/2012, às 14h00min.

LOCAL DA REALIZAÇÃO DA SESSÃO: Sala de Licitações situada na Rua Humberto Pescarini, 374 - Fundos, Centro, Vinhedo/SP - CEP 13.280-000. A sessão será conduzida pelo Pregoeiro, com o auxílio da Equipe de Apoio, designados nos autos do processo em epígrafe. Os envelopes contendo a proposta e os documentos de habilitação serão recebidos na sessão de processamento logo após o

credenciamento das interessadas. LOCAL PARA CONSULTA E FORNECIMENTO DO EDITAL: O Edital na íntegra será fornecido aos interessados a partir de 08/11/2012, na Secretaria da Administração, Paço Municipal, Rua Humberto Pescarini, nº 330, Centro, Vinhedo/SP, no horário das 11 às 16 horas, mediante o pagamento do valor da pasta ou gratuitamente, através do site www.vinhedo.sp.gov.br

VALOR DA PASTA: R\$ 5,00 (cinco reais).

PREGÃO PRESENCIAL Nº 173/2012

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 8295-1/2012

SECRETARIA REQUISITANTE: Secretaria Municipal de Educação OBJETO: Registro de preços para aquisição de colchões, artigos de cama e higiene para as creches municipais, conforme especificações

TIPO DE LICITAÇÃO: MENOR PREÇO POR ITEM DATA/HORA CREDENCIAMENTO DOS REPRESENTANTES DAS EMPRESAS INTERESSADAS: até 23/11/2012, entre

DAS EMPRESAS INTERESSADAS: ale 23/11/2012, entre 13h30min e 14h00min.
DATA/HORA DE ABERTURA DA SESSÃO PÚBLICA, COM RECEBIMENTO DOS ENVELOPES COM "PROPOSTAS DE PREÇOS" E "DOCUMENTOS DE HABILITAÇÃO": dia 23/11/2012, às

14h00min. LOCAL DA REALIZAÇÃO DA SESSÃO: Sala de Licitações si

tuada na Rua Humberto Pescarini, 374 - Fundos, Centro, Vinĥedo/SP - CEP 13.280-000. A sessão será conduzida pelo Pregoeiro, com o auxílio da Equipe de Apoio, designados nos autos do processo em epígrafe. Os envelopes contendo a proposta e os documentos de habilitação serão recebidos na sessão de processamento logo após o credenciamento das interessadas.

LOCAL PARA CONSULTA E FORNECIMENTO DO EDITAL: O Edital na íntegra será fornecido aos interessados a partir de 08/11/2012, na Secretaria da Administração, Paço Municipal, Rua Humberto Pescarini, nº 330, Centro, Vinhedo/SP, no horário das 11 às 16 horas, mediante o pagamento do valor da pasta ou gratuitamente, através do site www.vinhedo.sp.gov.br

ISSN 1677-7069

VALOR DA PASTA: R\$ 5,00 (cinco reais).

PREGÃO PRESENCIAL Nº 174/2012

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 8294-4/2012

SECRETARIA REOUISITANTE: Secretaria Municipal de Educação OBJETO: Registro de preços para aquisição de móveis para uso nas

escolas e creches, conforme especificações do edital. TIPO DE LICITAÇÃO: MENOR PREÇO POR ITEM

DATA/HORA CREDENCIAMENTO DOS REPRESENTANTES DAS EMPRESAS INTERESSADAS: até 26/11/2012, entre 8h30min e 9h00min.

DATA/HORA DE ABERTURA DA SESSÃO PÚBLICA, COM RE-CEBIMENTO DOS ENVELOPES COM "PROPOSTAS DE PRE-COS" E "DOCUMENTOS DE HABILITAÇÃO": dia 26/11/2012, às 9h00min.

LOÇAL DA REALIZAÇÃO DA SESSÃO: Sala de Licitações situada na Rua Humberto Pescarini, 374 - Fundos, Centro, Vinhedo/SP - CEP 13.280-000. A sessão será conduzida pelo Pregoeiro, com o auxílio da Equipe de Apoio, designados nos autos do processo em epígrafe. Os envelopes contendo a proposta e os documentos de habilitação serão recebidos na sessão de processamento logo após o

redenciamento das interessadas, LOCAL PARA CONSULTA E FORNECIMENTO DO EDITAL: O Edital na íntegra será fornecido aos interessados a partir de 08/11/2012, na Secretaria da Administração, Paço Municipal, Rua Humberto Pescarini, nº 330, Centro, Vinhedo/SP, no horário das 11 às 16 horas, mediante o pagamento do valor da pasta ou gratuitamente, através do site www.vinhedo.sp.gov.br

VALOR DA PASTA: R\$ 5,00 (cinco reais).

PREGÃO PRESENCIAL Nº 175/2012

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 8293-6/2012

SECRETARIA REQUISITANTE: Secretaria Municipal de Educação OBJETO: Registro de preços para aquisição de quadros e lousas para uso no complexo da capela e creches municipais, conforme especificações do edital.

CITICAÇÕES DO ECITIAL.

TIPO DE LICITAÇÃO: MENOR PREÇO POR ITEM

DATA/HORA CREDENCIAMENTO DOS REPRESENTANTES

DAS EMPRESAS INTERESSADAS: até 26/11/2012, entre 13h30min e 14h00min.

DATA/HORA DE ABERTURA DA SESSÃO PÚBLICA, COM RE-CEBIMENTO DOS ENVELOPES COM "PROPOSTAS DE PRE-ÇOS" E "DOCUMENTOS DE HABILITAÇÃO": dia 26/11/2012, às 14h00min

LOCAL DA REALIZAÇÃO DA SESSÃO: Sala de Licitações situada na Rua Humberto Pescarini, 374 - Fundos, Centro, Vinhedo/SP - CEP 13.280-000. A sessão será conduzida pelo Pregoeiro, com o auxílio da Equipe de Apoio, designados nos autos do processo em epígrafe. Os envelopes contendo a proposta e os documentos de habilitação serão recebidos na sessão de processamento logo após o credenciamento das interessadas.

LOCAL PARA CONSULTA E FORNECIMENTO DO EDITAL: O Edital na íntegra será fornecido aos interessados a partir de 08/11/2012, na Secretaria da Administração, Paço Municipal, Rua Humberto Pescarini, nº 330, Centro, Vinhedo/SP, no horário das 11 às 16 horas, mediante o pagamento do valor da pasta ou gratuitamente, através do site www.vinhedo.sp.gov.br

VALOR DA PASTA: R\$ 5,00 (cinco reais).

PREGÃO PRESENCIAL Nº 178/2012

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 8449-4/2012

SECRETARIA REQUISITANTE: Secretaria Municipal de Indústria, Comércio e Agricultura

OBJETO: Contratação de empresa especializada para os serviços de decoração natalina, conforme especificações do edital,

TIPO DE LICITAÇÃO: MENOR PREÇO GLOBAL

DA VISITA TÉCNICA: Entre os dias 08/11/2012 até o dia 22/11/2012, com a Sra. Rita através do telefone: (19) 3826-4843. DATA/HORA CREDENCIAMENTO DOS REPRESENTANTES DAS EMPRESAS INTERESSADAS: até 23/11/2012, entre 8h30min

DATA/HORA DE ABERTURA DA SESSÃO PÚBLICA, COM RECEBIMENTO DOS ENVELOPES COM "PROPOSTAS DE PREÇOS" E "DOCUMENTOS DE HABILITAÇÃO": dia 23/11/2012, às 9h00min.

LOCAL DA REALIZAÇÃO DA SESSÃO: Sala de Licitações situada na Rua Humberto Pescarini, 374 - Fundos, Centro, Vinhedo/SP - CEP 13.280-000. A sessão será conduzida pelo Pregoeiro, com o auxílio da Equipe de Apoio, designados nos autos do processo em epígrafe. Os envelopes contendo a proposta e os documentos de habilitação serão recebidos na sessão de processamento logo após o credenciamento das interessadas.

LOCAL PARA CONSULTA E FORNECIMENTO DO EDITAL: O Edital na íntegra será fornecido aos interessados a partir de 08/11/2012, na Secretaria da Administração, Paço Municipal, Rua Humberto Pescarini, nº 330, Centro, Vinhedo/SP, no horário das 11 às 16 horas, mediante o pagamento do valor da pasta ou gratuitamente, através do site www.vinhedo.sp.gov.br

VALOR DA PASTA: R\$ 5,00 (cinco reais).

Em 31 de outubro de 2012. ANIK NATALIA DE SOUZA Pregoeira

PREFEITURA MUNICIPAL DE VOTUPORANGA

COMUNICADOS

Tomada de Preços nº 021/2012 - Processo nº 315/2012. Obieto: Contratação de empresa, com empreitada global de material, mão de obra e equipamentos, para Reforma e Ampliação do PAS Dr. Walter Eleutério Rodrigues, localizado na Rua Guarani nº 130 - São Cosme, neste Município de Votuporanga/SP.

Comunicamos que, referente ao procedimento licitatório em epígrafe a empresa GAAB ENGENHARIA DE PROJETOS E CONSTRUÇÕES LTDA, interpôs recurso administrativo, o qual foi conhecido, vez que tempestivo, porém lhe foi negado provimento.

Tomada de Preços nº 022/2012 - Processo nº 316/2012. Objeto: Contratação de empresa, com empreitada global de material, mão de obra e equipamentos, para execução da Reforma do PAS V Dr. Joaquim Belarmino Vieira, localizado na Rua Aparecida D'Oeste nº 1541 - Distrito de Simonsen, Município de Votuporanga/SP.

Comunicamos que, referente ao procedimento licitatório em epígrafe a empresa GAAB ENGENHARIA DE PROJETOS E CONSTRUÇÕES LTDA, interpôs recurso administrativo, o qual foi conhecido, vez que tempestivo, porém lhe foi negado provimento.

> Votuporanga-SP, 7 de novembro de 2012. ANDRÉA LARIDONDO ZUCARELI SANTANA Presidente da Comissão de Licitação

ESTADO DE SERGIPE

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITABAIANINHA SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE

RESULTADO DO CHAMAMENTO PÚBLICO Nº 1/2012

O Município de Itabaianinha, Estado de Sergipe, através da SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE/FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE órgão público Autônomo Municipal, Inscrita no CNPJ sob nº 11.261.188/0001-48, sediada na Praça Floriano Peixoto, nº 27, 1° andar, Centro, Itabaiannha/SE, CEP 49.290-000, neste ato tado pelo Secretário Municipal de Saúde Sr° WALTER MARCELO OLVEIRA DE CARVALHO, torna público a Divulgação do resultado do Chamamento Público nº 001/2012, cujo objeto é a contratação de empresas prestadoras de serviços de saúde aos usuários do SUS/Itabaianinha, na modalidade de apoio diagnóstico e terapêutico em análises clínicas, exame citopatológico cérvico-vaginal/microflora, ultrasonografias, assistência em fisioterapia e exames em cardiologia. Portanto, após análise das documentação para credenciamento, informa-se que as empresas Klecius Monteiro da Cruz & CIA Ltda-Me CNPJ sob nº 32.836.934/0001-54 e a Empresa Fisis-Clínica de Fisioterapia Ltda-Me CNPJ sob nº 04.857.044/0001-93 sagrou-se vencedoras do Chamamento Público nº 001/2012.

> Itabaianinha-SE, 5 de Agosto de 2012. EMANUELLY CARVALHO HORA Presidente da Comissão Especial

PREFEITURA MUNICIPAL DE MURIBECA

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 1/2012

OBJETO: Execução das Obras e dos Serviços de Construção de 3 Quadras de Esportes no Município de Muribeca, Estado de Sergipe. DATA DE ABERTURA: 27 de novembro de 2012 às 10:00 h. TIPO DE LICITAÇÃO: MENOR PREÇO. REGIME DE EXECUÇÃO: Indireta. FONTE DE RECURSOS, UNIDADE ORÇAMENTÁRIA, PROJETO/ATIVIDADE, ELEMENTO DE DESPESA. 7.12.802.42 - SEC. MUN. DE EDUC., CULT., ESPORTE E LAZER. 1015 - CONSTRUÇÃO E REFORMA DE QUADRAS POLIESPORTIVAS. 4490.51.00 - Obras e Instalações. Fonte de Recursos: 000/025 - Próprios/Convênios. BASE LEGAL: Lei nº 8.666/93 e suas alterações posteriores. NÚMERO DO PARECER JURÍDICO: 64/2012. CA-NAIS DE COMUNICAÇÃO DO ÓRGÃO LICITANTE: Rua Jackson de Figueiredo, Muribeca/SE, Telefone: (079) 3342-1215, no horário das 08:00 às 13:00h nos dias de expediente da Prefeitura Municipal de Muribeca, e-mail: pmm@muribeca.se.gov.br

> Muribeca , 5 de novembro de 2012. ESTÁCIO ANTEÓGENES MORAES DE MATOS Presidente da Comissão Permanente de Licitação.

PREFEITURA MUNICIPAL DE TOBIAS BARRETO

AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 1/2012

A Comissão Permanente de Licitação da Prefeitura de Tobias Barreto, em atendimento às disposições legais e à Resolução nº 257/2010, do Tribunal de Contas do Estado - TCE, torna público, para conhecimento de todos, a realização de licitação, na modalidade acima especificada, e mediante informações a seguir: OBJETO: contratação de empresa especializada em obras e serviços de engenharia para Construção de 3(três) unidades de educação infantil Creche/Prépara Construção de Siries) unidades de educação infantir Center-Pre-escola Tipo B, conforme Termo de Compromisso PAC 203146/2012 firmado entre o FNDE/MEC/PMTB de acordo com descrições e quantitativos estabelecidos no Edital e Anexos do Certame. DATA DE RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS: 11/12/2012 (onze de de-DE RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS: 11/12/2012 (onze de dezembro de dois mil e doze), às 09: 00h (nove horas). TIPO: Menor preço unitário. PRAZO: 150 (cento e cinquenta) dias. REGIME DE EXECUÇÃO: execução indireta sob o regime de empreitada por preço global. CLASSIFICAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Secretaria Municipal de Educação. 1058 - Construção, Restauração e Ampliação de Creches. 4490.51.00.00 - Obras e Instalações Recursos: 0193.025 BASE LEGAL: Lei nº 8.666/93 revisada e atualizada e LC 123/2006 PARECER JURÍDICO: 001CC/2012. VALOR MÁXIMO: R\$ 3.935.385,99 (três milhões novecentos e trinta e cinco mil trezentos e oitenta e cinco reais e noventa e nove centavos). O Edital, e informações complementares, encontra-se à disposição dos interessados, na sala da Comissão Permanente de Licitação, situada à Praça Dom José Thomáz, s/n, centro, de Segunda-feira à Sexta-feira, em dias de expediente, no horário das 08:00h às 12:00h, pelos telefones: (79) 3541-1494 (Fone/Fax), ou através do e-mail: (licitacao@tobiasbarreto.se.gov.br).

> Tobias Barreto-SE, 7 de novembro de 2012. BASÍLIO MACHADO SCHESTER SEGUNDO Presidente da Comissão

ESTADO DO TOCANTINS PREFEITURA MUNICIPAL DE ARAGUATINS

RETIFICAÇÃO

A matéria publicada no D.O.U. nº 213, Seção 3, Página 262: ONDE SE LÊ: TOMADA DE PREÇOS Nº 07/2012, LEIA-SE: TOMADA DE PREÇOS Nº 04/2012; ONDE SE LÊ: O município de Araguatins/TO; LEIA-SE: O município de Araguatins/TO, através da Comissão Permanente de Licitação do Fundo Municipal de Saúde.

PREFEITURA MUNICIPAL DE ARRAIAS

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 3/2012

A Prefeitura Municipal de ARRAIAS - TO, torna público que fará realizar, em sua sede, na Rua Cel. Otavio Magalhães, 1 - 1º andar, CEP. 77.330-000, em sessão pública na forma da Lei Federal 8.666/93, na modalidade Tomada de Preços, visando contratação de 8.666/93, na modalidade Tomada de Preços, visando contratação de empresa por empreitada global para licitatório [tomada de preços] OBJETIVANDO A CONTRATAÇÃO POR EMPREITADA GLOBAL DE EMPRESA PARA PAVIMENTAÇÃO URBANA EM BLOQUETES DE 11.575,174M2 E A CONSTRUÇÃO DE 3.858,38M2 DE MEIO FIO NAS RUAS E AVENIDAS DO MUNICIPIO DE ARRAIAS - TO, de conformidade com o projeto básico e especificações constantes no Edital e anexos, disponíveis na Prefeitura. O recebimento da documentação, proposta e abertura dos envelopes ocorrerá no dia 23/11/2012, às 9h. O Edital, seus anexos e maiores informações sobre a licitação poderão ser obtidos na sede da Prefeitura Municipal situada na Rua Cel. Otávio Magalhães, 01, 1º andar, Centro, CEP: 77330-000, ARRAIAS - TO, Fone: (63) 3653-1370 / fax: (63) 3653-1451, das 07:30h às 13h dos dias úteis.

Arraias, 7 de novembro de 2012. FLAVIO ARAÚJO COSTA Presidente da Comissão

PREFEITURA MUNICIPAL DE PALMAS

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 298/2012

A Prefeitura Municipal de Palmas - TO, através do Pregoeiro da Secretaria de Finanças, torna público que fará realizar às 14 horas (horário de Brasília) do dia 23 de novembro de 2012, no novo sitio www.cidadecompras.com.br, o PREGÃO ELETRÔNICO Nº 298/2012, do tipo MENOR PREÇO POR ITEM, visando a aquisição de materiais estudantis (mochila, boné, caneta e caderno) para atender as atividades do Programa Projovem Trabalhador - Juventude Cidadã, processo nº 2012000288, de interesse da Secretaria de Desenvolvimento Econômico, Turismo, Ciência e Emprego. O Edital poderá ser retirado no novo sitio www.cidadecompras.com.br ou examinado pelos interessados no sítio portal.palmas.to.gov.br e na Diretoria de Compras e Licitações, sito a 402 Sul, Conj. 01 Lts. 08/09, em horário comercial, em dias úteis. Maiores informações poderão ser obtidas no local, pelo fone (63) 2111-2735 / 2736 ou email cplpalmas@gmail.com.

Palmas, 7 novembro 2012. OSVALDO LOPES DE CARVALHO



PREGÃO ELETRÔNICO Nº 298/2012

A Prefeitura Municipal de Palmas - TO, através do Pregoeiro da Secretaria de Finanças, torna público que fará realizar às 14 horas (horário de Brasília) do dia 23 de novembro de 2012, no novo sitio www.cidadecompras.com.br, o PREGÃO ELETRÔNICO Nº 297/2012, do tipo MENOR PREÇO, visando a confecção de camisetas para atender ao Programa Projovem Trabalhador, processo nº 2012000298, de interesse da Secretaria Municipal de Desenvolvimento Econômico, Turismo, Ciência e Emprego. O Edital poderá ser retirado no novo sitio www.cidadecompras.com.br ou examinado pelos interessados no sítio portal.palmas.to.gov.br e na Diretoria de Compras e Licitações, sito a 402 Sul, Conj. 01 Lts. 08/09, em horário comercial, em dias úteis. Maiores informações poderão ser obtidas no local, pelo fone (63) 2111-2735 / 2736 ou email cplpalmas@gmail.com.

Palmas, 7 novembro 2012. ANTONIO LUIZ CARDOZO BRITO

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO ELETRÔNICO Nº 244/2012

Processo nº 2012031676. Órgão Interessado: Secretaria Municipal da Saúde - FMS. Objeto: O Registro de Preços visando a futura aquisição de materiais odontológicos. Empresas Vencedoras: L M LADEIRA & CIA LTDA, CNPJ: 06.926.016/0001-06, itens 01, 03, 04, 05, 06, 07, 08, 15, 17, 22, 23, 29, 33, 34, 39, 40, 43, 44, 47, 48, 51, 53 e 59 valor global R\$ 50.101,04 (cinqüenta mil cento e um reais e quatro centavos). IN - DENTAL PRODUTOS ODONTOLÓGICOS MÉDICOS E HOSPITALARES LTDA, CNPJ: 07.788.510/0001-14, itens 02, 09, 10, 13, 14, 16, 19, 20, 21, 26, 28, 30, 31, 41, 42, 50, 55, 56, 58 e 60 valor global R\$ 51.695,66 (cinqüenta e um mil seiscentos e noventa e cinco reais e sessenta e seis centavos). MF DE ALMEIDA E CIA LTDA - EPP, CNPJ: 05.021.932/0001-34, itens 11 e 45, valor global R\$ 109,80 (cento e nove reais e oitenta centavos).

DENTAL MED EQUIP. MAT. ODONTOLÓGICOS E HOSP LTDA CNPJ: 07.978.004/0001-98, itens 12, 25, 49, 52 E 61 valor global R\$ 9.631,20 (nove mil seiscentos e trinta e um reais e vinte centavos). DENTAL MED. SUL ARTIGOS ODONTOLÓGICOS LTDA CNPJ: 02.477.571/0001-47, itens 18, 24, 35 e 57 valor global R\$ 2.258,94 (dois mil duzentos e cinqüenta e oito reais e noventa e quatro centavos). DENTAL ODONTOMED LTDA, CNPJ: 04.954.179/0001-77, itens 36 e 46, valor global R\$ 173,10 (cento e setenta e três reais e dez centavos). Data da realização: 20/08/2012.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 269/2012

Processo nº 2012030790. Órgão Interessado: Secretaria Municipal da Saúde - FMS. Objeto: Contratação de empresa para prestação de serviços de fornecimento de refeições (almoço/jantares) estilo self service. Empresas Vencedoras: E M DE OLIVEIRA RESTAURANTE, CNPJ: 08.475.034/0001-44, itens 01 e 03 valor global R\$ 482.438,75 (quatrocentos e oitenta e dois mil, quatrocentos e trinta e oito reais e setenta e cinco centavos). SOLDI E FAGUNDES LTDA CNPJ: 11.528.145/0001-86, item 02, valor global R\$ 445.592,00 (quatrocentos e quarenta e cinco mil quinhentos e noventa e dois reais) Data da realização: 24/09/2012.

Palmas - TO, 7 de novembro de 2012. ANTONIO LUIZ CARDOZO BRITO

UNIDADE EDUCACIONAL CMEI SÍTIO DO PICA-PAU AMARELO

EDITAL CHAMADA PÚBLICA Nº 2/2012

A Unidade Educacional CMEI Sítio do Pica-Pau Amarelo, pessoa jurídica de direito público, com sede Rua 07 APM 07, inscrita no CNPJ sob o nº 11.588.633/0001-89, representado neste ato pela Presidente da Comissão de Licitação da ACCEI do CMEI Sítio do

Pica -Pau Amarelo, senhor(a) Gueuri Ane Rosa Batista Cavalcante , CPF.: 811.840.001-82 , no uso de suas prerrogativas legais, conforme Portaria de 16 de janeiro de 2012, e considerando o disposto no art.21 da Lei 11.947/2009 e na Resolução FNDE/ CD n.º 38/2009, vem realizar a Chamada Pública nº 002/2012- para aquisição de gêneros alimentícios da Agricultura Familiar e do Empreendedor Familiar Rural, destinado ao atendimento ao Programa Nacional de Alimentação Escolar, durante o período de 21/11 a 31/12/2012.

Fonte de recursos: Recursos provenientes do FNDE- Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação.

Das condições para participação: Poderão participar desta chamada pública Agricultores Familiares e Empreendedores Familiares Rurais, detentores de Declaração de Aptidão ao Programa Nacional de Fortalecimento da Agricultura Familiar - DAP Física e/ou Jurídica, e enquadrados no Programa no programa Nacional de Fortalecimento da Agricultura Familiar - PRONAF, organizados em grupos formais e informais.

Do período para encaminhamento de documentos - Habilitação e Projeto de Venda:Os Grupos Formais e ou Informais deverão apresentar a documentação para habilitação e Projeto de Vendas, a partir da data de publicação deste, até o dia 20/11/2012, no horário de 14:00 às 18:00 horas, na unidade do CMEI Sítio do Pica-Pau Amarelo, com sede Rua 07 APM 07, fone: 3571-5153.

Local e periodicidade de entrega dos produtos: Os gêneros alimentícios deverão ser entregues na respectiva unidade educacional

Disposições gerais: A presente Chamada Pública poderá ser obtida na unidade do CMEI Sítio do Pica -Pau Amarelo, telefone: 3571-5153, no horário de 14:00 às 18:00 horas, de segunda a sextafeira.

GUEURI ANE ROSA BATISTA CAVALCANTE Presidente da Comissão de Licitação



http://www.in.gov.br e-mail: ouvidoria@in.gov.br



VOCÊ SABIA QUE...



SIG, Quadra 6, Lote 800, Brasília - DF CEP 70610-460 www.in.gov.br ouvidoria@in.gov.br

...os primeiros prelos da Impressão Régia vieram nos porões da nau Medusa, quando da transferência da Corte Portuguesa para o Brasil, trazendo à colônia inestimáveis benefícios, dentre os quais, a criação de uma Imprensa Oficial?

